
n-ye.me/9545 1/1831

سلسلة بيانات عام 2010 م
عدد البيانات ف هذا التاب : 394 بيان

ملاحظة : البيانات ف هذا التاب ه منذ بداية العام ال تاريخ طباعة هذا
التاب فقط.

(ل آلتاب بشتمت طباعة هذا ال) بقلم : الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
تاريخ طباعة التاب : 07-01-2024 13:29:26 بتوقيت مة المرمة

www.nasser-alyamani.org



6 نوفمبر 2010 وحصحص الحق، فهل تبين للبشر أنهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البر؟  01

n-ye.me/9545 2/1831

- 19 -

وحصحص الحق، فهل تبين للبشر أنهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البر؟

بسم اله الرحمن الرحيم، السلام عليم ورحمة اله وبركاته..

إقتباس

الرياض 29 ذو القعدة 1431هـ الموافق 6 نوفمبر 2010م واس
أعلنت المحمة العليا ثبوت رؤية هلال شهر ذي الحجة مساء اليوم السبت وبذلك يون الوقوف بعرفة يوم الاثنين التاسع

من شهر ذي الحجة الموافق للخامس عشر من شهر نوفمبر وعيد الأضح المبارك يوم الثلاثاء العاشر من ذي الحجة
الموافق للسادس عشر من نوفمبر.

وفيما يل نص البيان الصادر عن المحمة:
عقدت المحمة العليا بمقرها بمدينة الرياض جلسة مساء يوم السبت التاسع والعشرين من شهر ذي القعدة عام 1431هـ ،

ليلة الأحد الأول من شهر ذي الحجة عام 1431هـ حسب تقويم أم القرى ، متحرية ما يردها من المحاكم عن رؤية هلال
:جميع ما ورد إليها بهذا الخصوص ودراسته أصدرت القرار التال مة علشهر ذي الحجة . وبعد إطلاع المح

القرار رقم ( 18 / هـ ، وتاريخ 29/11 ـ 1/12/1431هـ )
الحمد له وحده والصلاة والسلام عل من لا نب بعده ، وبعد : فقد ثبت لدى المحمة العليا رؤية هلال شهر ذي الحجة
مساء يوم السبت الموافق التاسع والعشرين من شهر ذي القعدة لعام 1431هـ بشهادة عدد من الشهود العدول ، وبهذا

يون يوم غد الأحد غرة شهر ذي الحجة لعام 1431هـ حسب تقويم أم القرى الموافق للسابع من شهر نوفمبر عام 2010م
، والوقوف بعرفة يوم الاثنين الموافق لليوم التاسع من شهر ذي الحجة لعام 1431هـ حسب تقويم أم القرى الموافق

للخامس عشر من شهر نوفمبر عام 2010م ، وعيد الأضح المبارك يوم الثلاثاء الموافق لليوم العاشر من شهر ذي الحجة
لعام 1431هـ حسب تقويم أم القرى الموافق للسادس عشر من شهر نوفمبر عام 2010م ، والمحمة العليا إذ تعلن ذلك

لعموم المسلمين لتسأل اله العل القدير أن يوفقهم للعمل بما يرضيه ، ويتقبل منهم صالح أعمالهم ، ويتجاوز عن سيئاتهم
، ويجمع شملهم ، ويوحد كلمتهم ، ويصلح ذات بينهم ، وأن ينصر دينه ويعل كلمته ، وييسر لحجاج بيته سبل أداء حجهم
، ويتقبله منهم ، ويحفظهم من كل سوء ومروه ، ويعيدهم إل أهليهم سالمين غانمين ، إنه سبحانه سميع قريب مجيب.

وصل اله وسلم عل نبينا محمد وعل آله وصحابته أجمعين.
رئيس وأعضاء المحمة العليا :

عضو / الدكتور صالح بن عبدالرحمن المحيميد
عضو / سليمان بن عبدالرحمن السمحان

عضو / حمد بن ترك المقبل
عضو / أحمد بن عبدالرحمن البعادي
عضو / عبدالعزيز بن صالح الحميد

بن ظافر الحقبان عضو / شاف
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عضو / سليمان بن محمد الموس
عضو / ناصر بن إبراهيم الحبيب
عضو غيهب بن محمد الغيهب

رئيس المحمة العليا / عبدالرحمن بن عبدالعزيز الليه
// انته //

تقبل اله منا ومنم صالح الاعمال

دمتم ف حفظ الباري
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الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

11:38 مساء
ــــــــــــــــــــ

أخ السائل إنّ المشركين باله ينقسمون إل ثلاثة أقسام ..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل جميع المسلمين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له
رب العالمين..

أخ السائل، إنّ المشركين باله ينقسمون إل ثلاثة أقسام:
أولا: المؤمنون المشركون. تصديقاً لقول اله تعال: {وما اكثَر النَّاسِ ولَو حرصت بِمومنين ﴿١٠٣﴾ وما

تَسالُهم علَيه من اجرٍ ۚ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿١٠٤﴾ وكاين من آية ف السماواتِ وارضِ يمرونَ علَيها
نةٌ ميغَاش مهيتن تَانُوا امفَا١٠٦﴾ ا﴿ َونشْرِكم مهو ا هم بِالهثَركا نموا يم١٠٥﴾ و﴿ َونرِضعا منْهع مهو

عذَابِ اله او تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً وهم  يشْعرونَ ﴿١٠٧﴾ قُل هٰذِه سبِيل ادعو الَ اله ۚ علَ بصيرة انَا
نهِم ملَيا نُّوح ارِج كَ الن قَبلْنَا مسرا ام١٠٨﴾ و﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما امو هانَ الحبسو ۖ نعاتَّب نمو
لِّلَّذِين رخَي ةرخا لَدَارو ۗ هِملن قَبم ةُ الَّذِينباقانَ عك فيوا كنظُرضِ فَيرا وا فيرسي فَلَمىٰ ۗ االْقُر لها

ۖ ن نَّشَاءم نَا فَنُجرنَص مهاءوا جذِبقَدْ ك منَّهظَنُّوا او لسالر ساتَيذَا اسا َّت١٠٩﴾ ح﴿ َلُونقتَع ََفا ۗ ااتَّقَو
و يرد باسنَا عن الْقَوم الْمجرِمين ﴿١١٠﴾ لَقَدْ كانَ ف قَصصهِم عبرةٌ ول الْبابِ ۗ ما كانَ حدِيثًا
يفْتَرىٰ ولَٰن تَصدِيق الَّذِي بين يدَيه وتَفْصيل كل شَء وهدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ ﴿١١١﴾} صدق اله

العظيم [يوسف].

وهؤلاء مؤمنون باله، وإنما يعبدون عباده المقربين فيدعونهم ليقربوهم إل اله زُلف ولن اله يعذّب
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المؤمنين المشركين ولا يعذب الذين اتّخذوهم أرباباً من دون اله لأنّهم عباده المرمين، وإنّما بالغوا فيهم
بغير الحق وقالوا إنّهم شفعاؤهم يوم الدّين يوم يقوم النّاس لرب العالمين، ولم يونوا يعلمون بما فعل

أقوامهم من بعدهم وأنّهم عظَّموهم فبالغوا فيهم بغير الحق حت عبدوهم من دون اله، ولم يعلم بذلك عباد
اله المقربين من الأنبياء والمرمين المقربين أنّهم يعبدونهم من دون اله إلا يوم يقوم النّاس لرب العالمين،
لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعاله. وقال الروا عبادتهم لهم من دون الأوا منهم وأنومن ثم تبر
اشْركوا مانَم انْتُم وشُركاوكم فَزيلْنَا بينَهم وقَال شُركاوهم ما كنتم ايانَا تَعبدُونَ ﴿٢٨﴾ فَفَ بِاله شهيداً
الحق مهوم هال َلوا ادرو لَفَتسا انَفْسٍ م لُو كلكَ تَبنَال٢٩﴾ ه﴿ ينللَغَاف متادبع ننَّا عإنْ ك مَنيبنَنَا ويب

وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

بمعن أنّهم كفروا بشُركهم بالمبالغة فيهم بغير الحق. تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّخَذُوا من دونِ اله آلهةً
ليونُوا لَهم عزا ﴿٨١﴾ كَّ سيفُرونَ بِعبادتهِم ويونُونَ علَيهِم ضدا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وهؤلاء هم المؤمنون باله المشركون به عباده المقربون فيدعونهم من دون اله فيزعمون أنّهم شُفعاؤهم بين
لب لقَب نم رذِكو عم نم رٰذَا ذِكه مَانهراتُوا به ةً قُلهآل هوند ناتَّخَذُوا م ما} :ه تعاله. وقال اليدي ال

اكثَرهم  يعلَمونَ الحق فَهم معرضونَ ﴿٢٤﴾ وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَٰه ا انَا
رِهمبِا مهلِ وبِالْقَو بِقُونَهسي  ﴾ونَ ﴿٢٦مرم ادبع للَدًا سبحانه بو ٰنمحقَالُوا اتَّخَذَ الردُونِ ﴿٢٥﴾ وبفَاع

يعملُونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

عظِّمونهم جيلارمين يبالغ فيهم المؤمنون من بعدهم فيقربون من الأنبياء والأولياء المه المفهؤلاء عباد ال
مبر} :ه تعاله. وقال الثم يدعوهم من دون ال يجعلوهم أسطورةً فيبالغوا فيهم بغير الحق بعد جيل حت

أعلم بِم انْ يشَا يرحمم او انْ يشَا يعذِّبم وما ارسلْنَاكَ علَيهِم وكيً ﴿٥٤﴾ وربك أعلم بِمن ف السماواتِ
هوند نم تُممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب اۇودنَا دآتَيضٍ وعب َلع ينالنَّبِي ضعلْنَا بلَقَدْ فَضالأرض وو
فََ يملونَ كشْف الضر عنْم و تَحوِيً ﴿٥٦﴾ اولَٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ أيهم أقرب

ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربك كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وقد ابتعث اله الأنبياء من الجن والإنس إل أقوامهم ليخرجوهم من عبادة العباد إل عبادة رب العباد
اتآي ملَيونَ عقُصي مْنم لسر متاي لَمنْسِ ااو الجن شَرعا مي} :ه تعالهم. وقال الوهم بآيات ربويحاج
وينْذِرونَم لقَاء يومم هٰذَا قَالُوا شَهِدْنَا علَ انْفُسنَا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انْفُسهِم انَّهم كانُوا

كافرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:١٣٠].

وإنما الأصنام ه أصلا تماثيل صنعوها لعباد اله المرمين ف كل أمة، ولن يضل السر ف عبادة
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ن قد ضلعبادتهم للأصنام ول اد الأصنام عن سربه رسله فيسألوا عبعد جيل ثم يبعث ال الأصنام جيلا
السر عنهم ف عبادتهم للأصنام وقالوا إنّ آباءهم يعلمون السر ف عبادة الأصنام فهم أعلم وأحم وإنّما

يتّبعون آباءهم. وقال اله تعال: {واتْل علَيهِم نَبا ابراهيم ﴿٦٩﴾ اذْ قَال بِيه وقَومه ما تَعبدُونَ ﴿٧٠﴾ قَالُوا
نَعبدُ اصنَاما فَنَظَل لَها عاكفين ﴿٧١﴾ قَال هل يسمعونَم اذْ تَدْعونَ ﴿٧٢﴾ او ينْفَعونَم او يضرونَ ﴿٧٣﴾

قَالُوا بل وجدْنَا آباءنَا كذَٰلكَ يفْعلُونَ ﴿٧٤﴾ قَال افَرايتُم ما كنتم تَعبدُونَ ﴿٧٥﴾ انْتُم وآباوكم اقْدَمونَ
ينقسيو نمطْعي والَّذِي ه٧٨﴾ و﴿ دِينهي وفَه العالمين ﴿٧٧﴾ الَّذِي خَلَقَن رب ا ل دُوع منَّه٧٦﴾ فَا﴿
تيىخَط ل رغْفأنْ ي عطْمالَّذِي ا٨١﴾ و﴿ يِينحي ثُم يتُنمالَّذِي ي٨٠﴾ و﴿ ينشْفي وفَه ترِضذَا ما٧٩﴾ و﴿

يوم الدّين ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

فهو لا ينتظر الشفاعة من أحد، ولذلك قال: {والَّذِي اطْمع أنْ يغْفر ل خَطيىت يوم الدّين} صدق اله العظيم،
ولن الذين كانوا يعبدون الأصنام ردوا الحجة عل آبائهم الذين أضلّوهم بعبادة الأصنام وكل أمة ردت

الحجة عل آبائهم الذين من قبلهم، فيقولون أغويناهم كما غوينا بسبب اتّباع آباءنا من قبلنا، وهذا كل أمة
تلق باللوم عل آبائهم من قبلهم إل الأمة الذين يعلمون بسر عبادة الأصنام، فاعترفوا أنّهم صنعوا تماثيل

لعباد اله المقربين وهنا يتبرأ المقربون منهم. وقال اله تعال: {ويوم ينَادِيهِم فَيقُول اين شُركائ الَّذِين كنتم
تَزعمونَ ﴿٦٢﴾ قَال الَّذِين حق علَيهِم الْقَول ربنَا هٰوء الَّذِين اغْوينَا اغْوينَاهم كما غَوينَا تَبرانَا الَيكَ ما كانُوا

ايانَا يعبدُونَ ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم [القصص].

آبائهم الذين من قبلهم، وآباؤهم يلقون اللوم عل فألقوا باللوم عل {نَايغْوا الَّذِين ءلاونَا هبر} :فأما الذين قالوا
آبائهم الذين من قبلهم حت وصل السر ف عبادة الأصنام عن الأمة الأول واعترفوا أنهم أغووهم بسبب أنهم

بالغوا ف عباد اله المرمين فصنعوا لهم تماثيل، ومن ثم تبرأ من عبادتهم عباد اله المرمون. تصديقاً
لالْقَو هِملَيع حق الَّذِين ونَ ﴿٦٢﴾ قَالمعكنتم تَز الَّذِين ائكشُر نيا قُولفَي نَادِيهِمي مويو} :ه تعاللقول ال

ربنَا هٰوء الَّذِين اغْوينَا اغْوينَاهم كما غَوينَا تَبرانَا الَيكَ ما كانُوا ايانَا يعبدُونَ ﴿٦٣﴾}صدق اله العظيم
[القصص].

ندُونَ مبعيو} :ه تعاله. وقال الويدعوهم ليشفعوا لهم بين يدي ال ه زُلفال وكانوا يعبدونهم ليقربوهم إل
دونِ اله ما  يضرهم و ينْفَعهم ويقُولُونَ هٰوء شُفَعاونَا عنْدَ اله قُل اتُنَبىونَ اله بِما  يعلَم ف السماواتِ

و ف الأرض سبحانه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:١٨].

وقال اله تعال: {ا له الدّين الْخَالص والَّذِين اتَّخَذُوا من دونه اولياء ما نَعبدُهم ا ليقَربونَا الَ اله زُلْفَ إنَّ
اله يحم بينَهم ف ما هم فيه يخْتَلفُونَ إنَّ اله  يهدِي من هو كاذِب كفَّار}صدق اله العظيم [الزمر:٣].
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إذاً يا قوم قد علمتم ما هو سبب الإشراك باله إنّه المبالغة ف عباد اله المرمين سواء يونون من الإنس أو
.من الجن

ه وخدعهم الشياطين، وأما كيف أشرك آخرون فمن دون ال ه ويعبدون الجنوأما آخرين فيشركون بال
عبادة الجن وذلك لأنّ شياطين الجن يظْهرون لهم ولنهم لا يقولون لهم أنّهم شياطين من الجن بل يقولون

نحن ملائة الرحمن المقربون فيأمرونهم أن يسجدوا لهم قربةً إل ربهم فيعبدونهم من دون اله، وسألهم اله
ما كانوا يعبدون من دونه قالوا كنا نعبد ملائتك المقربين ليقربونا إليك زُلفةً، ومن ثم يسأل اله ملائته؛
وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم جميعا ثُم يقُول للْمَئة اهٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ
انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ويا معشر الشيعة والسنة والجماعة، ذروا الشفعاء بين يدي اله، ومن كان يرجو شفاعة عبدٍ بين يدي اله
أم نمات هحتاب المه ولياً ولا نصيراً، واعتصموا بآيات اله ولن يجد له من دون الفقد أشرك بال

التاب خيراً لم، وذروا المتشابهات الت لا تحيطون بعلمها ف ذكر الشفاعة فإنم لا تحيطون بها علماً
فذروها واعتصموا بآيات التاب المحمات هن أم التاب. وقال اله تعال: {وانْذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ أنْ

يحشَروا الَ ربهم لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ}صدق اله العظيم [الأنعام:٥١].

وقال اله تعال: {انَّ ابرار لَف نَعيم ﴿١٣﴾ وانَّ الْفُجار لَف جحيم ﴿١٤﴾ يصلَونَها يوم الدّين ﴿١٥﴾ وما
كُ نَفْسلتَم  موالدّين ﴿١٨﴾ ي موا ياكَ مردا ام الدّين ﴿١٧﴾ ثُم موا ياكَ مردا ام١٦﴾ و﴿ بِينا بِغَائنْهع مه

لنَفْسٍ شيئاً وامر يومئذٍ له ﴿١٩﴾}صدق اله العظيم [الانفطار].

هل لُونَ ﴿٤٣﴾ قُلقعي ونَ شيئاً ولمي  انُواك لَووا قُل اءشُفَع هونِ الد ناتَّخَذُوا م ما} :ه تعالوقال ال
قُلُوب زَّتااشْم دَهحو هال رذَا ذُكاونَ ﴿٤٤﴾ وعجتُر هلَيا الأرض ثُماتِ واوملْكُ السا له ميعمةُ جالشَّفَاع
الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة واذَا ذُكر الَّذِين من دونه اذَا هم يستَبشرونَ ﴿٤٥﴾ قُل اللهم فَاطر السماواتِ

والأرض عالم الْغَيبِ والشَّهادة أنت تَحم بين عبادِكَ ف ما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ ﴿٤٦﴾ ولَو انَّ للَّذِين ظَلَموا
ما ف الأرض جميعا ومثْلَه معه فْتَدَوا بِه من سوء الْعذَابِ يوم الْقيامة وبدَا لَهم من اله ما لَم يونُوا

يحتَسبونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وإنّما تشفع لم رحمته ف نفسه من غضبه إن يشأ، فأنيبوا إل اله أرحم الراحمين، فمن ذا الذي هو أرحم
بم من اله أرحم الراحمين حت يشفع لم بين يديه؟ فيف يون أرحم من اله بعباده، أفلا تتقون!

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال
__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 01 ‐ 1431هـ
01 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

02:31 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

العبد الصـــــالح وموس وتفسير آية { والنَّجم اذَا هوىٰ } ..
ـــــــــــــــــــــــ

يمحالر نمحالر هال مبس
وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

أخ الريم (علاء الدين)، جعلكَ اله من الموقنين وبصركَ اله بالبيان المبين لذكر العالمين. وبالنسبة
للسؤال الأول، فقلت:

إقتباس

( أريدك ان تحدثن عن الخضر عليه السلام ).

ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظر: إنّ الذين قالوا إنّ اسمه الخضر يقولون عل اله ما لا يعلمون، فإنّه لا يعلَم ما اسمه ومن
يون، حت كليم اله موس عليه الصلاة والسلام لا يعلم ما اسمه ولم يشهره اله إجابةً لطلب عبده أن لا يشهره للناس حت لا
هعليه الصلاة والسلام، ولم يخبر ال ه ورسوله موسال كليم ه كونه تعلَّم منه العلمفيدعونه من دون ال يبالغوا فيه بغير الحق

نبيه موس عليه الصلاة والسلام عن اسم هذا العبد ولا عن عنوانه شيئاً حت يذهب إليه؛ بل أمره اله أن يذهب ليتعلّم العلم مع
عبدٍ من عبادِه الصالحين، فقال: "رب وما اسمه وأين أجده وف آي قرية هو؟". ولم يفتِ اله نبيه موس عليه الصلاة والسلام
بأي شء عن هذا العبد، لا عن اسمه ولا عن قريته ولا عن محرابه الذي يجده فيه وذلك إجابةً لطلب عبده من ربه أن لا يشهره
لأحدٍ حت لا يعظِّمونه بغير الحق فيدعونه من دون اله، ولذلك أمر اله نبيه موس عليه الصلاة والسلام أن يأخذ معه حوت

عمجلُغَ مبا َّتح حربا  فَتَاهل وسم ذْ قَالاو} :ه تعالان. وقال الذلك الم ه فلينتظر الرجل ف(سمك) وحيث يبعثه ال
الْبحرين او امض حقُبا (60) فَلَما بلَغَا مجمع بينهِما نَسيا حوتَهما فَاتَّخَذَ سبِيلَه ف الْبحرِ سربا (61)} صدق اله العظيم

[الهف].

ولحمة إلهية حت لا يرى موس وفتاه الجهة الت يأت منها العبد الصالح، فحين وصلا مجمع البحرين اويا إل الصخرة
ليأخذا لهما قسطاً من الراحة وناما إل ما شاء اله، وأثناء نومهما بعث اله الحوت من الوعاء الذي فيه المتاع وهو وعاء

عمجلَغَا ما بفَلَم} :ه تعاله بعثه أثناء نومهم وهما لا يعلمان لأنّهما نائمان. وقال الذو شناق تحمله الأيدي، المهم إنّ ال مفتوح
بينهِما نَسيا حوتَهما فَاتَّخَذَ سبِيلَه ف الْبحرِ سربا (61)} صدق اله العظيم.
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والبيان الحق لقول اله تعال: {نَسيا حوتَهما فَاتَّخَذَ سبِيلَه ف الْبحرِ سربا (61)} صدق اله العظيم، أي نسيا حوتهما أن يتفقداه
بعد أن قاما من نومهما بل حملا متاعهما وذهبا مواصلَين سفرهما حت أصابهما التّعب والنَّصب {فَلَما جاوزَا قَال لفَتَاه آتنَا
غَدَاءنَا لَقَدْ لَقينَا من سفَرِنَا هذَا نَصبا} [الهف:62]، ولن اله أفتانا أين ذهب الحوت، إنه بعثه واتخذ سبيله ف البحر: {فَلَما

بلَغَا مجمع بينهِما نَسيا حوتَهما فَاتَّخَذَ سبِيلَه ف الْبحرِ سربا (61)}صدق اله العظيم [الهف].

لأنّم قد تظنون أنّ أحدهم شاهد المعجزة بأنّ اله بعث الحوت واتّخذ سبيله ف البحر سرباً وفتاه كان يشاهد هذه المعجزة بأنّ
اله بعث الحوت واتخذ سبيله ف البحر عجباً! فيف ينس شيئاً مثل هذا يحدث أمام عينيه ثم لا يلّم به نب اله موس عليه
الصلاة والسلام؟ بل اله أخبرنا ما صنع بالحوت: {فَلَما بلَغَا مجمع بينهِما نَسيا حوتَهما فَاتَّخَذَ سبِيلَه ف الْبحرِ سربا (61)}

صدق اله العظيم، ومن ثم حين قام بتفتيش وعاىهما ليخرج غداءهما، افتقدا السمك فإذا هو ليس بموجودٍ ف الوعاء الذي فيه
المتاع فقال: {قَال ارايت اذْ اوينَا الَ الصخْرة فَانِّ نَسيت الْحوت وما انسانيه ا الشَّيطَانُ انْ اذْكره واتَّخَذَ سبِيلَه ف الْبحرِ

عجبا} صدق اله العظيم [الهف:63].

،{هرذْكنْ اطَانُ االشَّي ا يهاننسا امو وتالْح يتنَس ِّنفَا ةخْرالص َلنَا ايوذْ اا تيارا قَال} :ه تعالقول ال وكلام الرجل إل
والفتوى من اله جاءت مباشرةً لنا وقال: {واتَّخَذَ سبِيلَه ف الْبحرِ عجبا} صدق اله العظيم، أما هما فلا يعلمان ما حدث، وإنّما

آخر رؤية للحوت هو منذ أن فتّش الوعاء فأخرج لهما متاعاً قبل نومهما عند الصخرة وكان موجوداً ف الوعاء وأكلا من
متاعهما وناما وهو موجود ف الوعاء، وبعد أن قاما أخذا وعاء المتاع فواصلا الرحلة، ولن أثناء نومهما بعث اله الحوت

إذا ارتدا عل منها الرجل الصالح حت سوف يأت عن الجهة الت ه هو للتمويهمة من نسيانالبحر سرباً، والح فاتّخذ سبيله ف
آثارِهما قصصاً علّه وقع من الوعاء أثناء الرحلة من بعد أن انطلقا من عند الصخرة، المهم إنّ نب اله موس لم يأتِ إلا
والرجل عند الصخرة ولم يعلم نب اله موس من أي جهة أقبل منها الرجل الصالح حت لا يخمنا القرية الت أقبل منها،

وانقضت الحمة للتمويه عن المنطقة الت يأت منها الرجل الصالح حت إذا جاء موس عليه الصلاة والسلام والرجل الصالح
عند الصخرة حيث كانا علم أنّه هو وأنّ الحوت قد بعثه اله عند الصخرة علامةَ المان الذي يجد فيه الرجل الصالح، ولم

يسأله نب اله موس عن اسمه لأنَّ اله نهاه عن ذلك بل أقراه السلام وطلب منه مباشرةً أن يتَّبِعه فيعلِّمه مما علَّمه اله. وقال
نلِّمن تُعا َلكَ عتَّبِعا له وسم لَه ا (65) قَاللْمن لَّدُنَّا عم نَاهلَّمعندِنَا وع نةً ممحر نَاهادِنَا آتَيبع ندًا مبدَا عجفَو} :ه تعالال
مما علِّمت رشْدًا (66) قَال انَّكَ لَن تَستَطيع مع صبرا (67) وكيف تَصبِر علَ ما لَم تُحطْ بِه خُبرا (68)} صدق اله العظيم

[الهف].

ثم رد عليه نب اله موس عليه الصلاة والسلام: {قَال ستَجِدُن ان شَاء اله صابِرا و اعص لَكَ امرا} [الهف:69].

ومن ثم شرط عليه الرجل الصالح: {قَال فَانِ اتَّبعتَن فََ تَسالْن عن شَء حتَّ احدِث لَكَ منْه ذِكرا} [الهف:70].

ولن لو صبر موس ولو عل واحدة لأصبح نب اله موس أعلم من الرجل الصالح، وبما أنّ الرجل الصالح هو أعلم من
طْ بِهتُح ا لَمم َلع بِرتَص فيكا (67) وربص عم يعتَطنَّكَ لَن تَسا م بالنتيجة من قبل الرحلة والصحبة: {قَالولذلك ح موس

خُبرا (68)} [الهف:68].

ولذلك كان يذكر نب اله موس الذي لم يصبر، ويقول له الرجل الصالح: {الَم اقُل انَّكَ لَن تَستَطيع مع صبرا} [الهف:72].

ولن نب اله موس اعتذر ف المرة الأول: {قَال  تُواخذْن بِما نَسيت و تُرهقْن من امرِي عسرا} [الهف:73].
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ولن موس بعد مقتل الغلام قد حم عل نفسه، وقال: {قَال ان سالْتُكَ عن شَء بعدَها فََ تُصاحبن قَدْ بلَغْت من لَّدُنِّ عذْرا}
[الهف:76].

حت إذا سأله المرة الثالثة، قال: {قَال هذَا فراق بين وبينكَ سانَبىكَ بِتَاوِيل ما لَم تَستَطع علَيه صبرا} [الهف:78].

وعل كل حالٍ تبين لنا إنّ الرجل لم ين من الأنبياء والمرسلين بل من عباد اله الصالحين. تصديقاً لقول اله تعال: {فَوجدَا
عبدًا من عبادِنَا آتَينَاه رحمةً من عندِنَا وعلَّمنَاه من لَّدُنَّا علْما} [الهف:65].

أي عبدٌ من عبادِ اله الصالحين وذلك ل لا تحصروا العلم والتريم للأنبياء من دون الصالحين، وأما المفيد من القصة
فسبق التفصيل ف ذلك ف عدّة بيانات.

حو ا ونْ هى (3) اوالْه نع قنطا يمى (2) وا غَومو مباحص لا ضى (1) موذَا ها مالنَّجو} :ه تعالوأما البيان لقول ال
(9) َندا وا نيسقَو انَ قَابَ(8) ف َّنَا فَتَدَلد (7) ثم َلعا فُقبِا وهى (6) وتَوفَاس ةرى (5) ذُو مشَدِيدُ الْقُو هلَّم(4) ع وحي

ةدْرندَ سى (13) عخْرلَةً انَز آهلَقَدْ رى (12) ورا يم َلع ونَهارفَتُمى(11) ااا رم ادالْفُو ذَبا ك(10) م حوا ام دِهبع َلا حوفَا
الْمنْتَه (14) عندَها جنَّةُ الْماوى (15) اذْ يغْشَ السدْرةَ ما يغْشَ (16) ما زَاغَ الْبصر وما طَغَ (17) لَقَدْ راى من آياتِ ربه

الْبرى (18)} صدق اله العظيم [النجم].

اءمالسو} :ه تعالر منه الشرر؛ وهو جهنّم. تصديقاً لقول الإذا هوى فوق الأرض تفج وإنّما ذلك نجم {(1) ىوذَا ها مالنَّجو}
والطَّارِقِ (1) وما ادراكَ ما الطَّارِق (2) النّجم الثَّاقب (3)} صدق اله العظيم [الطارق].

نع قنطا يمى (2) وا غَومو مباحص لا ضم} :ه تعالشأنِ هذا النّجم، وأما جواب القسم هو قول ال لتعظيم وذلك قسم
الْهوى (3) انْ هو ا وح يوح (4)} صدق اله العظيم [النجم].

وأما البيان لقول اله تعال: {علَّمه شَدِيدُ الْقُوى}، ويقصد جبريل عليه الصلاة السلام.
وأما البيان لقوله تعال: {ذُو مرة فَاستَوى} أي ذو عظَمة وضخامة ف الخليقة بالأفق الأعل فتَنزل فاستوى إل رجل سوي بين
نيسقَو انَ قَابَه إليه، {فرأي دنا من الرسول فمد إليه يده يج {َّنَا فَتَدَلد ثُم} ،ه عليه وآله وسلّمال ّه صلمحمدٍ رسول ال يدي
أي أوح {حوا ام دِهبع َلا حوفَا} ،ه إليه ويطلقهرن ثابتةً نظراً لأنّه كان يجولم ت المسافة بين جبريل والنّب وه {َندا وا

اله إل عبده ما أوح جبريل عليه الصلاة والسلام إل نبيه.

وأما قول اله تعال: {ما كذَب الْفُواد ما راى}، أي ما تلم إلا بالحق محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أن جبريل
تَنَزل عليه من ربه بهذا القرآن العظيم.

وأما قول اله تعال: {افَتُمارونَه علَ ما يرى} أي أتجادلونه عل شء حقيقةَ رجل سوي تَنزل من السماء فشاهده رأي العين.

وأما البيان لقول اله تعال: {ولَقَدْ رآه نَزلَةً اخْرى (13) عندَ سدْرة الْمنْتَه (14)} أي شاهد محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه
وآله وسلّم‐ الملَكَ جبريل عليه الصلاة والسلام نزلةً أخرى ولن بصورته الملائية حين وصلا إل سدرة المنته ليلة الإسراء
ه من وراء الحجاب وهه يرحب بنبيالعالمين، فإذا بال ه ربساجداً ل فخر مخلوقٍ عظيم والمعراج، فتحول الملكُ جبريل إل
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.سدرة المنته

أما البيان لقول اله تعال: {عندَها جنَّةُ الْماوى}، فذلك بيانٌ جل وصف لم ضخامة هذه السدرة البرى، فه أكبر شء خلقَه
اله ف التاب لأنّها حجاب الرب، وبرغم أنَّ الجنّة عرضها كعرضِ السماوات والأرض ولن السدرة ه أكبر منها، ولذلك

قال اله تعال: {عندَها جنَّةُ الْماوى}.

وأما البيان لقول اله تعال: {اذْ يغْشَ السدْرةَ ما يغْشَ}، أي ما يغش من نور اله فيشرق من وراء السدرة.

وأما قول اله تعال: {ما زَاغَ الْبصر وما طَغَ}، أي ما زاغ عن الحق وما طغ وما كلّمم إلا بالحق بما شاهد بعين اليقين من
سدرة المنته برى ليلة الإسراء والمعراج إله البحانه بل شاهد من آيات ربه جهرةً سشاهد ربنّه لم يبرى، وله الآيات رب
وكلّمه اله تليماً وشاهد من آيات ربه البرى ولم يشاهد ذات ربه لأنّه كلّمه من وراء حجابه (سدرة المنته) وه من ضمن
الآيات البرى الت شاهدها، ومن الآيات البرى الجنّة وحملة العرش الثمانية هم من أكبر خلق اله ف العبيد ف الحجم، ولم
يشاهد محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ذات ربه ليلة الإسراء والمعراج، بل قال اله تعال: {لَقَدْ راى من آياتِ

ربه الْبرى} صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخو (محمد علاء الدين) وجميع الأنصار السابقين؛ الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

02:21 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

عجيب أمركم يا معشر المسلمين؛ كيف تؤمنون بالحق والباطل معاً ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
عجيب أمركم يا معشر المسلمين! كيف تؤمنون بالحق والباطل معاً والحق والباطل بينهم تضاد ومختلفان

اختلافاً كبيراً! وذلك لأن أراكم تؤمنون بفتوى محمد رسول اله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ إليم أن اله
هو من يبعث إليم المهدي المنتظَر ف زمن اختلافم ليحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون، وكذلك بعث اله
خاتم الأنبياء والمرسلين نذيراً ومبشراً بالمهدي المنتظَر الذي سيبعثه اله خليفة له عل العالمين فيجعله اله
حماً عدلا وذا قولٍ فصل وما هو بالهزل، ويتم اله بالمهدي المنتظَر نوره ولو كره المجرمون ظهوره، وقال

محمدٌ رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم:
تىلا ممدْلا كعطًا وس ق ضلأ الأرمفَي زَلازِلالنَّاسِ و نلافٍ ماخْت َلع تما ف ثعب ي دِيه بِالْم مكشِّربا]

جورا وظُلْما يرض عنْه ساكن السماء وساكن الأرضِ يقْسم الْمال صفاحا].

ماس هم اس اطوي تيب لها نلا مجر يهف ثعبي َّتح موكَ الْيذَل هال ل لَطَو موا إلا يالدُّنْي نم قبي لَم لَو]
يملأ الأرض قسطًا وعدْلا كما ملىت ظُلْما وجورا].

صدق رسول اله صلَّ اله عليه وسلَّم.

فلماذا تحقّرون من شأن المهدي المنتظَر؟ أم لا تعلمون مدى عظمة هذه البشرى من أكرم الأنبياء
والمرسلين الذي أمره اله أن يبشِّر البشر ببعث المهدي المنتظَر؟ وقال صلَّ اله عليه وآله وسلَّم: [أبشّركم

بالمهدي يبعث]، وهو محمد رسول اله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ الذي لا ينطق عن الهوى يقول:
[أبشّركم بالمهدي يبعث]، وهو خاتم الأنبياء والمرسلين يحمل الرسالة الشاملة للإنس والجن أجمعين. قال:
[أبشّركم بالمهدي يبعث]، ومن ثم تحقرون من شأنه! إن هو إلا رجل صالح ونفيتم بعثه من اله إليم وقلتم

أنم أنتم من تبعثوه للناس فتقولون له إنك المهدي المنتظر!

ويا عجب من أمر علماء المسلمين! كيف يؤمنون بالحق والباطل معاً جميعاً، فيف تجتمع النور والظلمات
ف قلوبم يا معشر العلماء، فيف أنم تؤمنون بقول محمد رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم: [أبشركم
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بالمهدي يبعث عل اختلاف من الناس وزلازل فيملأ الأرض قسطاً وعدلا كما ملئت جوراً وظلماً يرض عنه
ساكن السماء وساكن الأرض يقسم المال صفاحاً] صدق رسول اله صلّ اله عليه وسلم.

ومن ثم تُعرضون عن فتوى محمد رسول اله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ الذي أفتاكم أن اله هو من
يبعث إليم المهدي المنتظَر حماً عدلا وذا قولٍ فصل بينم فيما كنتم فيه تختلفون ومن ثم تعرضون عن
الفتوى ف هذا الحديث الحق برغم إنم به مؤمنون ومتفقون، ومن ثم تتبعون رواية الباطل عن الطاغوت

أنم أنتم من يصطف خليفة اله المهدي المنتظَر ف قدره المقدور ف التاب المسطور، وحرمتم عليه إن
شأنه أنه المهدي فونه علالمنتظَر؛ بل أنتم من تعر م أنه المهديالمنتظَر أن يقول ل كان هو المهدي
المنتظَر حت ولو اتق اله وأنر وقال لم أنه ليس المهدي المنتظَر ثم تزدادون إصراراً عل الباطل

فتوقنون أنه هو المهدي المنتظَر ما دام أنر أن اله بعثه فتجبرونه عل أن يفتري عل اله فيصدّقم أنه
المهدي المنتظَر فتبايعونه! ولن أشهدُ له أنم تقولون عل اله ما لا تعلمون، فهل أنتم أعلم أم اله أم إنم
أعلم من ملائة الرحمن المقربين؟ وقال اله تعال: {واذْ قَال ربكَ للْمَئة انِّ جاعل ف ارضِ خَليفَةً ۖ
قَالُوا اتَجعل فيها من يفْسدُ فيها ويسفكُ الدِّماء ونَحن نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ ۖ قَال انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ

﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

أم لا تؤمنون أنّ الإمام المهدي خليفة اله ف الأرض يملأ الأرض عدلا كما ملئت جوراً وظُلماً؟ فأنّ لم أن
تصطفوا خليفة اله من دونه! فيف تصطفون من جعله اله خليفته ف الأرض وإماماً لرسول اله المسيح
عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، أفلا تتقون؟ فيف تؤمنون بالحق والباطل جميعاً فلا تفرقون بين

الحق والباطل؟ فاتقوا اله يجعل لم فرقاناً علَّم تُبصرون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخو المسلمين الإمام المهدي

________________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

11:30 مســـاء
ـــــــــــــــــــــ

عن الطائفة الناجيـــــّـــة ..

إقتباس

الأستاذ ناصر محمد اليمان سؤال ال
إنك تقول أنك حم بين الشيعه والسنة فأي الفرقتين سوف تنجوا وأيهما ف النار؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين والتابعين للحق إل يوم الدين والحمدُ
له رب العالمين..

{قُل هـٰذِه سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله
العظيم [يوسف].

م بالحقه إليم الة الذين لهم الأمن من النار، وحه عن الطائفة النّاجيم كتاب الحم من مل نستنبطه ه الحقم الم حوإلي
أنّهم: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَـٰئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

{يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

{ولَقَدْ اوح الَيكَ والَ الَّذِين من قَبلكَ لَئن اشْركت لَيحبطَن عملُكَ ولَتَونَن من الْخَاسرِين ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

هبر ةادبشْرِكْ بِعي ا وحالص ًمع لمعفَلْي هبر قَاءو لجرانَ ين كدٌ ۖ فَماحو لَـٰها ملَـٰها انَّما َلا وحي مُثْلم شَرنَا با انَّما قُل}
احدًا ﴿١١٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].

{انَّ اللَّـه  يغْفر ان يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَٰلكَ لمن يشَاء ۚ ومن يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدِ افْتَرىٰ اثْما عظيما ﴿٤٨﴾} صدق اله
العظيم [النساء].

{وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} [يوسف:106].
صــــدق اله العظيم ..

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
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. ناصر محمد اليمان ه شيئاً من كافة المسلمين؛ الإمام المهديأخو الذين لا يشركون بال
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

12:50 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

اتق اله أخ الريم فلا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة ..

بسم اله الرحمن الرحيم
إنما الوصية ف التركة للوالدين والأقربين؛ وإنما الأقربون هم الإخوة، أما الورثة الأصليون وهم ذريته فلا
:ه تعاللأحدهم أكثر من الآخر. تصديقاً لقول ال بينهم العداوة والبغضاء فيوص ثرولا ي وصية لهم حت

{يوصيم اللَّـه ف اودِكم ۖ للذَّكرِ مثْل حظِّ انثَيين} صدق اله العظيم [النساء:11].

وليست الخلافة تركة يا رجل! فاتّق اله، والذي يصطف الأئمة من بعد الرسل هو الذي يصطف الرسل؛ اله
وحده لا شريك له ولا يشرك ف حمه أحداً، فهل الإمام طالوت اصطفاه نب بن إسرائيل أم اله هو الذي

اصطف الإمام طالوت وزاده عليهم بسطةً ف العلم؟
تصديقاً لقول اله تعال: {قَال انَّ اللَّـه اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم ۖ واللَّـه يوت ملْه من

يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

وسبق منّ بيانٌ مفصل ف هذا الشأن، فذروا الماض السحيق يا معشر الشيعة الاثن عشر وخلافاتهم فلن
يسألم اله يا أمة اليوم عما كانوا يفعلون. تصديقاً لقول اله تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم

ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن اله سوف يسأل الشيعة والسنّة اليوم عن أمتهم الت ف جيلهم وعصرهم؛ لماذا لم يسعوا إل إصلاح
أمتهم ولجمع شملهم ولتوحيد صفّهم ولجمع كلمتهم لتقوى شوكتهم ويعود عزهم، فإل مت سوف تستمرون

ف تنمية الأحقاد بين الشيعة والسنة جيلا بعد جيل ومن قبل أكثر من ألف سنة؟ فمن يجيركم من عذاب
اله؟ فما لم والأمم الأول؟ فيفما كانت خلافاتهم فقد حم اله بينهم فريقاً ف الجنة وفريقاً ف السعير،
فاتّقوا اله واعلموا أنّ اله سوف يسألم عن إصلاح أمتم الت ف عصركم، فاستجيبوا لدعوة الإصلاح

بينم لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون فنوحد صفّم فيعود عزكم، وليس ل شرط عليم إلا شرطاً واحداً
وهو أن تؤمنوا بالقرآن العظيم الذي بين أيديم فتستجيبوا إل دعوة الاحتام إل كتاب اله فيما كنتم فيه
تختلفون لعلم تهتدون، فما خطبم ما إن تَرِدون إل موقع الإمام ناصر محمد اليمان حت تباشروا كتابة
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المشاركة من قبل التدبر والتفر ف بيانات ناصر محمد اليمان علّه ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم
أو يون من الضالين المضلّلين من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، فهذا يعود لقوة حجة السلطان

لدى ناصر محمد اليمان، ولن تستطيعوا أن تفهموا عقلية ناصر محمد اليمان حت تتدبروا ف بياناته، فإن
م أنّه لا يأتن لشيئاً فسوف يتبي من الحق غنالذي لا ي رون القرآن بالرأي والظنكان من الذين يفس

بالسلطان للبيان، وإن كان يستنبط لم البيان للقرآن من ذات القرآن فلن تستطيعوا أن تهيمنوا عليه أبداً
حت ولو حضر إل طاولة الحوار كافّة علماء المسلمين والنَّصارى واليهود الأحياء منهم والأموات أجمعين
م إلرهان، فلنحتدعوى ب لوإنّا لصادقون، فل الإمام ناصر محمد اليمان فلما استطاعوا أن يهيمنوا عل
محم القرآن إن كنتم به مؤمنين. فتدبر أخ الريم الأساس الذي يبن عليه دعوة الحوار وسنقوم باقتباسه

:بما يل من أهم بيانات موقع الإمام ناصر محمد اليمان

ألا واله الذي لا إله غيره لو يلق إل أهل العلم منم المهدي المنتظَر سؤالا وأقول فيه: أخبرون هل
تنتظرون المهدي المنتظَر أن يبعثه اله إليم نبيا جديداً؟ وإنّه سوف يون جوابم واحداً موحداً وكأنّم

تنطقون بلسانٍ واحدٍ فتقولون: "كلا ثم كلا يا من تزعم أنّك المهدي المنتظَر فلن يبعث اله المهدي المنتظَر
نبياً جديداً، سبحانه! فيناقض كلامه المحفوظ من التحريف ف قوله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من

رجالم ولَـٰن رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم
[الأحزاب]، ولذلك نحن ننتظر المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ صلّ اله عليه وآله وسلّم". ثم ألق إليم بسؤالٍ

آخر وأقول: وما تقصدون أنّم تنتظرون المهدي المنتظَر ناصر محمد؟ ثم يون جوابم واحداً موحداً
فتقولون: "نقصد أنّ اله لن يبعث المهدي المنتظَر نبياً جديداً بتابٍ جديدٍ؛ بل يبعثه اله ناصراً لمحمدٍ

صلّ اله عليه وآله وسلّم، فلا ينبغ له أن يحاجنا إلا بما جاء به محمدٌ صلّ اله عليه وآله وسلّم". ومن ثم
يقول لم المهدي المنتظَر ناصر محمد: واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إنّ المهدي المنتظَر ناصر
محمد وقد جعل اله ف اسم خبري وراية أمري (ناصر محمد)، وجعل اله اسم بقدرٍ مقدورٍ ف التاب
ّللاسم محمد ‐ صل اسم اً (ناصر محمد)، وجاء قدر التواطؤ فالمهد صبي المسطور منذ أن كنت ف
اله عليه وآله وسلّم ‐ ف اسم أب (ناصر محمد) وبذلك تقتض الحمة من التواطؤ للاسم محمد ف اسم
المهدي المنتظَر ناصر محمد ل يحمل الاسم الخبر وراية الأمر، وذلك لأنّ اله لم يبعث المهدي المنتظَر
ه عليه وآله وسلّم؛ بل بعثنال ّلين محمد صلمبعوث من بعد خاتم الأنبياء والمرس تابٍ جديدٍ لأنّه لا نبب
اله ناصراً لمحمد ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فأدعوكم والناس أجمعين إل الاستمساك بما جاء به

محمدٌ صلّ اله عليه وآله وسلّم، وأدعوكم إل ما دعاكم إليه جدّي محمد ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
إل لا إله إلا اله وحده لا شريك له، وأحاجم بما حاج الناس به جدّي محمدٌ ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم
ه الحقم الم حجميع ما كنتم فيه تختلفون، فأستنبط ل ام إليه فالاحت القرآن العظيم، وأدعوكم إل ‐
من محم كتابه العزيز الذي لا يأتيه الباطل لتحريفه من بين يديه ف عصر محمد ‐ صلّ اله عليه وآله
وسلّم ‐ ولا من خلفه من بعد مماته، وحفظَه اله من التحريف ليون المرجع لعلماء الدين فيما كانوا فيه
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يختلفون، ولذلك أدعوكم إل اله ليحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون، وما عل المهدي المنتظَر ناصر محمد
إلا أن يستنبط لم حم اله الحق من محم كتابه فيما كنتم فيه تختلفون بشرط تطبيق الناموس لشف

الأحاديث المدسوسة والمحرفة ف السنة النَّبوية، وذلك لأنّ أحاديث السنة النَّبوية جاءت كذلك من عند اله
لتزيد القرآن بياناً عل لسان محمدٍ صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولن اله أفتاكم ف محم كتابه أنّه لم يعدكم

بحفظ الأحاديث من التحريف والتزييف ف السنة النَّبوية، ولذلك أمركم اله بتطبيق الناموس ف التاب
لشف الأحاديث المدسوسة والمذوبة ف السنة النَّبوية، وعلّمم اله ف محم كتابه العزيز أنّ ما وجدتُم

من الأحاديث النَّبوية جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم فأفتاكم اله أنّ ذلك الحديث ف السنة النَّبوية
المخالف لمحم القرآن جاء من عند غير اله ورسوله؛ بل من عند الشيطان ليصدّكم عن الصراط المستقيم
عن طريق المؤمنين من صحابة رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ من الذين جاءوا لما بين يدي
محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وقالوا: "نشهدُ أن لا إله إلا اله ونشهدُ أنّ محمداً رسول
اله" فأظهروا الإيمان وأبطنوا الفر ليونوا من رواة الحديث فصدّوا عن سبيل اله. وقال اله تعال: {اذَا
جاءكَ الْمنَافقُونَ قَالُوا نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اللَّـه ۗ واللَّـه يعلَم انَّكَ لَرسولُه واللَّـه يشْهدُ انَّ الْمنَافقين لَاذِبونَ
﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم

[المنافقون].

ومن ثم علّمم اله كيفية صدّهم عن سبيل اله، وبين لم ف محم كتابه طريقة مرهم، وبين لم عن
سبب إيمانهم ظاهر الأمر؛ وذلك حت يونوا من رواة الأحاديث النَّبوية فيصدّوا المسلمين عن طريق السنة

الت لم يعدهم اله بحفظها من التحريف ولذلك يقولون طاعةٌ له ولرسوله ويحضرون مجالس أحاديث
البيان ف السنة النَّبوية ليونوا من رواة الحديث، وقال اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن

تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي
تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ
الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ
اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعا

علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

بِيلن سدُّوا عنَّةً فَصج مانَهمياتَّخَذُوا ا} :ه تعاللقول ال م البيان الحقه لن المات بيحهذه الآيات الم وف
اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم، فعلّمم عن طريقة صدّهم: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا
برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله العظيم، فعلّم اله رسولَه والمؤمنين ف محم
القرآن العظيم عن مر الذين أظهروا الإيمان وأبطنوا الفر والمر وقال اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا
برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ}، ولن اله لم يأمر نبيه بشف
أمرِهم وطردِهم؛ بل أمر اله نبيه وقال: {فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً} صدق اله
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العظيم، ثم بين اله الحمة من عدم طردهم لينظر من الذين سوف يستمسون بلام اله ومن الذين سوف
يعرضون عن كلام اله المحفوظ القرآن العظيم ثم يذرونه وراء ظهورهم فيستمسون بلام الشيطان الرجيم
الذي يجدون بينه وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً، وذلك لأنّ اله علَّمم بالناموس لشف الأحاديث
المفتراة ف السنة النَّبوية فعلّمم اله أنّ ما ذاع الخلاف فيه بينم ف شأن الأحاديث النَّبوية فعندها أمركم
أن تحتموا إل محم القرآن، فإذا كان هذا الحديث ف السنة النَّبوية جاء من عند غير اله فسوف تجدون
بينه وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً لأنّ الحق والباطل دائماً نقيضان مختلفان ولذلك جعل اله
ولسالر عطن يم} :ه تعالة وقال النة النَّبويم فيما اختلفتم فيه من أحاديث السالقرآن هو المرجع والح
تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا ﴿٨٠﴾ وفح هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم َّلن تَومو ۖ طَاعَ اللَّـهفَقَدْ ا

ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ
﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله

العظيم.

وإذا جاء المؤمنين أمر من الأمن أي من عند اله ورسوله؛ لأنّ من أطاع اله ورسوله فله الأمن من عذاب
اله ف الدنيا ويأت يوم القيامة آمناً تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يلْحدُونَ ف آياتنَا  يخْفَونَ علَينَا ۗ
افَمن يلْقَ ف النَّارِ خَير ام من يات آمنًا يوم الْقيامة ۚ اعملُوا ما شىتُم ۖ انَّه بِما تَعملُونَ بصير ﴿٤٠﴾ انَّ
تَنزِيل ۖ هخَلْف نم و هدَيي نين بم لاطالْب يهتاي  ﴾٤١﴿ زِيزع تَابَل نَّهاو ۖ مهاءا جرِ لَموا بِالذِّكفَرك الَّذِين

من حيم حميدٍ ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وأما قوله: {اوِ الْخَوفِ}، فذلك من عند غير اله ولن يجد من يأمنه من عذاب اله من اتّبع ما خالف لأمر اله
ورسوله، وأما قول اله تعال: {اذَاعوا بِه}، وذلك علماء الأمة من رواة الحديث، فطائفة تقول: إنَّ هذا الحديث
حق من عند اله ورسوله وأخرى تُنره وتأت بحديثٍ مخالفٍ له ثم حم اله بينهم أن يحتموا إل رسوله
إذا لا يزال بينهم، أو إل أول الأمر منهم من أئمة المسلمين (الذين يأتيهم علم البيان للقرآن العظيم) من

الذين أمرهم اله بطاعتهم من بعد رسوله فيأتونهم بحم اله بينهم فيما كانوا فيه يختلفون فيستنبطون لهم
مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالم كتابه تصديقاً لقول البينهم من مح هال مح

اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

م كتابه فيما كنتم فيه تختلفون؛ بمعنحم من مه بينم الم حم إلا أن يستنبطوا لالأمر من أول وما عل
أنّ اله هو الحم بين المختلفين، وإنّما الأنبياء والأئمة الحق يأتوكم بحم اله من محم كتابه فيما كنتم فيه
تختلفون، تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله

العظيم [الأنعام:114].
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وها هو المهدي المنتظَر قد حضر ف قدره المقدور ف التاب المسطور ف زمن اختلاف علماء المسلمين
وتفرقهم إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، وأشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ محمداً رسول

اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وأشهدُ أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ أدعوكم إل الاحتام إل كتاب
اله فيما كنتم فيه تختلفون يا معشر علماء المسلمين والنَّصارى واليهود، فقد جعل اله القرآن العظيم هو
كان ف ه القرآن العظيم سواءم كتاب الم فيما كنتم فيه تختلفون، وما خالف لمحالمهيمن والمرجع ل
السنة النَّبوية أو ف التوراة أو ف الإنجيل فاعلموا أنّ ما خالف محم القرآن فيهما جميعاً أنّه قد جاء من

عند غير اله (من عند الشيطان الرجيم) ولذلك حتماً تجدون بين الباطل ومحم التاب الذي لا يأتيه الباطل
من بين يديه ولا من خلفه اختلافاً كثيراً إن كنتم بالقرآن العظيم مؤمنين، فقد جعله اله المرجع الحق فيما

كنتم فيه تختلفون يا معشر النَّصارى واليهود والمسلمين.

ه عليه وآله وسلّم ‐ إلال ّه ‐ صلتَّبِعاً لدعوة محمد رسول البتدعاً بل مالمنتظَر م ه المهديولم يجعل ال
الاحتام إل كتاب اله فيما كنتم فيه تختلفون يا معشر المسلمين من الأميين والنَّصارى واليهود، وذلك لأنّ

ندَ اللَّـهع نَّ الدِّينا} :ه تعالالإسلام تصديقاً لقول ال وجميع الأنبياء يدعون إل وعيس ه موسال نب
اسَم ۗ وما اخْتَلَف الَّذِين اوتُوا الْتَاب ا من بعدِ ما جاءهم الْعلْم بغْيا بينَهم ۗ ومن يفُر بِآياتِ اللَّـه فَانَّ

اللَّـه سرِيع الْحسابِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

هلَياا وهركا وعضِ طَورااتِ واومالس ن فم لَمسا لَهغُونَ وبي اللَّـه دِين رفَغَيا} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلع نزِلا امنَا ولَيع نزِلا امو نَّا بِاللَّـهآم ونَ ﴿٨٣﴾ قُلعجري
رغَي تَغبن يمونَ ﴿٨٤﴾ وملسم لَه ننَحو منْهدٍ محا نيب قنُفَر  هِمبن رونَ مالنَّبِيو يسعو وسم وتا امو

اسَم دِينًا فَلَن يقْبل منْه وهو ف اخرة من الْخَاسرِين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ۖ هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
لَوا ۚ واجنْهمةً وعرش منلْنَا معج لل ۚ قالْح نكَ ماءا جمع مهاءوها تَتَّبِع و ۖ اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بفَاح

شَاء اللَّـه لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـٰن لِّيبلُوكم ف ما آتَاكم ۖ فَاستَبِقُوا الْخَيراتِ ۚ الَ اللَّـه مرجِعم جميعا
فَينَبىم بِما كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

والبرهان عل دعوة نب اله موس لفرعون وبن إسرائيل أنّه كان يدعوهم إل الإسلام والذين اتّبعوا نب اله
موس من بن إسرائيل الأولين كانوا يسمون بالمسلمين وذلك لأنّ نب اله موس كان يدعو إل الإسلام،
ولذلك قال فرعون حين أدركه الغرق قال اله تعال: {حتَّ اذَا ادركه الْغَرق قَال آمنت انَّه  الَـٰه ا الَّذِي

آمنَت بِه بنُو اسرائيل وانَا من الْمسلمين} صدق اله العظيم [يونس:90].
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وذلك لأنّ اله ابتعث رسوله موس ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ليدعو آل فرعون وبن إسرائيل إل الدين
الإسلام ولذلك جاء ف ه سليمان ليدعو الناس إله رسوله داوود ونبيالحنيف، وكذلك ابتعث ال الإسلام
يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس نَّهاانَ وملَين سم نَّها} :ه تعالة سبأ وقومها قال اله سليمان لملال خطاب نب

﴿٣٠﴾ ا تَعلُوا علَ واتُون مسلمين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وكذلك ابتعث اله عبده ورسوله المسيح عيس ابن مريم ‐ صلّ اله عليه وعل أمه وآل عمران المرمين
وسلّم تسليماً كثيراً ‐ ليدعو بن إسرائيل إل الإسلام ولذلك يسم من اتّبع نب اله عيس بالمسلمين. وقال
مبن رم ةم بِآيُتجِىو ۚ ملَيع مرالَّذِي ح ضعم بَل لحو اةرالتَّو نم دَيي نيا بدِّقًا لِّمصمو} :ه تعالال
يسع سحا ا٥١﴾ فَلَم﴿ يمتَقساطٌ مرـٰذَا صه ۗ دُوهبفَاع مبرو بر نَّ اللَّـهونِ ﴿٥٠﴾ ايعطاو فَاتَّقُوا اللَّـه
منْهم الْفْر قَال من انصارِي الَ اللَّـه ۖ قَال الْحوارِيونَ نَحن انصار اللَّـه آمنَّا بِاللَّـه واشْهدْ بِانَّا مسلمونَ

﴿٥٢﴾ ربنَا آمنَّا بِما انزلْت واتَّبعنَا الرسول فَاكتُبنَا مع الشَّاهدِين ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وبما أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم مصدّقاً لما بين يدي من التوراة والإنجيل والقرآن أدعوكم
ّه ‐ صلابن مريم ومحمد رسول ال وداوود وسليمان والمسيح عيس ه موسال ما دعاكم إليه نب إل
اله عليهم أجمعين وسلّم تسليماً كثيراً ‐ إل الدين الإسلام الحنيف ومن يبتغ غير الإسلام ديناً فلن يقبل
منه وهو ف الآخرة لمن الخاسرين، وأدعوكم إل أن نتّفق عل كلمة سواء بيننا وبينم أن لا إله إلا اله

وحده لا شريك له فلا نعبد سواه، فلا ندعو موس ولا عزير ولا المسيح عيس ابن مريم ولا محمداً من دون
اله صلّ اله عليهم وأوليائهم وسلّم تسليماً كثيراً. وأقول لم ما أمرنا اله أن نقوله لم ف محم القرآن
العظيم: {قُل يا اهل الْتَابِ تَعالَوا الَ كلمة سواء بينَنَا وبينَم ا نَعبدَ ا اللَّـه و نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ
بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اللَّـه ۚ فَان تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا مسلمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

ويا معشر المسلمين الأميين من أتباع محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فم حذّركم اله يا معشر
الشيعة والسنّة أن تتّبعوا الأحاديث والروايات المفتراة عل نبيه من عند الطاغوت عل لسان أوليائه

المنافقين بين صحابة رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فانوا يظهرون الإيمان ليحسبوهم منهم
وما هم منهم؛ بل صحابة الشيطان الرجيم مدسوسين بين صحابة رسول اله الحق، فم اتّبعتم كثيراً من
قدره المقدور ف ه فخليفة ال م أنتم من يصطفّنّة والشيعة وأفتوكم أنافترائهم يا معشر علماء الس

ه فأن يصطفوا خليفة ال بين الحقة الرحمن المقراذبون، وما كان لملائم وإنهم لّتاب المسطور وإنال
الأرض، فيف يون لم أنتم الحق يا معشر علماء الشيعة والسنُة؟ فأما الشيعة فاصطفوه قبل أكثر من ألف
سنة وآتوه الحم صبياً، وأما السنّة فحرموا عل المهدي المنتظَر إذا حضر أن يقول لهم أنّه المهدي المنتظَر

خليفة اله الذي اصطفاه اله عليهم وزاده بسطةً ف علم التاب وجعله حماً بينهم بالحق فيما كانوا فيه
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شأن ه علالذِّكر المحفوظ من التحريف، وما كان جواب من أظهرهم ال ام إليختلفون فيدعوهم للاحت
من الشيعة والسنّة ف طاولة الحوار العالمية إلا أن يقولوا: "إنّك كذاب أشر ولست المهدي المنتظَر، بل نحن

عليهم المهدي البيعة وهو صاغر"! ومن ثم يرد المنتظَر من بين البشر فنجبره عل المهدي من نصطف
المنتظَر الحق من ربهم و أقول: أقسم باله العظيم الرحمن عل العرش استوى إنّم لف عصر الحوار

مَانهراتُوا به تاب المسطور قبل مرور كوكب سقر {قُلال المنتظَر من قبل الظهور بقدرٍ مقدورٍ ف للمهدي
ان كنتُم صادِقين} [البقرة:111] واصطفوا المهدي المنتظَر الحق من ربم إن كنتم صادقين شرط أن تؤتوه
علم التاب ظاهره وباطنه حت يستطيع أن يحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون فلا تُجادلونه من القرآن إلا
نم لم يصطفمن رب المنتظَر الحق المهدي ّإن كنتم صادقين، وإن لم تفعلوا ولن تفعلوا فإن م بالحقغلب
جبريل ولا ميائيل ولا السنّة ولا الشيعة؛ بل اصطفان خليفةً له ف الأرض الذي اصطف خليفته آدم، إنّه

اله مالك الملك يؤت مله من يشاء، فلستم أنتم من تُقسمون رحمة اله يا معشر الشيعة والسنّة الذين
أضلّتهم الأحاديث المفتراة والروايات ضلالا كبيراً، واستمستم بها وه من عند غير اله، بل من عند

الطاغوت. ومثلم كمثل العنبوت اتّخذت بيتاً وإنّ أوهن البيوت لبيت العنبوت، أفلا تتقون؟

بل أمركم اله أن تعتصموا بالعروة الوثق المحفوظة من التحريف القرآن العظيم الذي أدعوكم للاحتام
إليه الحق من ربم ولنّم للحق كارهون، فما أشبهم باليهود يا معشر الشيعة والسنة، فهل أدلّم مت لا
يعجبم الاحتام إل القرآن العظيم؟ وذلك حين تجدون ف مسألة أنّه مخالف لأهوائم، ولن حين يون

الحق لم فتأتون إليه مذعنين وتُجادلون به، ولن حين يخالف ف موضع آخر لأهوائم فعند ذلك تُعرضون
عنه وتقولون لا يعلم تأويله إلا اله فحسبنا ما وجدنا عليه أسلافنا عن أئمة آل البيت كما يقول الشيعة أو عن
صحابة رسول اله كما يقول السنّة والجماعة، ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: ولن حين يون
الحق معم ف مسألة ما فتأت آيةٌ تون برهاناً لما معم فلماذا تأتون إليه مذعنين فلا تقولوا لا يعلم تأويله
إلا اله؟ ولن حين تأت آيةٌ محمة بينة ظاهرها وباطنها مخالفة لما معم فعند ذلك تُعرضون فتقولون لا
يعلم تأويله إلا اله! ومن ثم أقيم الحجة عليم بالحق وأقول: أليست هذه خصلة ف طائفة من الصحابة

اللَّـهنَاتٍ ۚ ويباتٍ ملْنَا آينزلَّقَدْ ا} :ه تعالنّة والشيعة فلماذا اتبعتم صفتهم هذه؟ وقال الاليهود يا معشر الس
يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٤٦﴾ ويقُولُونَ آمنَّا بِاللَّـه وبِالرسولِ واطَعنَا ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم من بعدِ

ذَٰلكَ ۚ وما اولَـٰئكَ بِالْمومنين ﴿٤٧﴾ واذَا دعوا الَ اللَّـه ورسوله ليحم بينَهم اذَا فَرِيق منْهم معرِضونَ
اللَّـه يفحن يخَافُونَ اي موا اتَابار ما ضرقُلُوبِهِم م ف٤٩﴾ ا﴿ يننذْعم هلَيتُوا ااي قالْح من لَّهن يا٤٨﴾ و﴿
محيل هولسرو اللَّـه َلوا اعذَا دا يننموالْم لانَ قَوا كنَّمونَ ﴿٥٠﴾ امالظَّال مكَ هولَـٰئا لب ۚ ولُهسرو هِملَيع

بينَهم ان يقُولُوا سمعنَا واطَعنَا ۚ واولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [النور].

ويا معشر الشيعة والسنة وجميع المذاهب الإسلامية، فهل أنتم مسلمون أم يهود معرضون عن الدعوة
والاحتام إل كتاب اله؟ فم سألتم لماذا لا تجيبوا دعوة الاحتام إل التاب؟ فلم تردوا بالجواب، ومن
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ثم أقيم الحجة عليم بالحق أنّ المهدي المنتظَر الحق من ربم جعله اله متّبعاً وليس مبتدعاً، فهل دعا
محمدٌ رسول اله المختلفين ف دينهم من أهل التاب إل كتاب اله القرآن العظيم؟ أم أنّ ناصر محمد
اليمان مبتدعٌ وليس متبعاً كما يزعم أنّ اله ابتعثه ناصراً لمحمد صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ ولنّ من
الصادقين، ولأنّ من الصادقين متّبع لمحمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ولست مبتدعاً،
{ينادِقص نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالم القرآن العظيم تصديقاً لقول الحم بالبرهان من موآتي

صدق اله العظيم [البقرة:111]. إذاً لل دعوى برهان إن كنتم تعقلون، ومن ثم أوجه إليم سؤالا آخر أريد
الإجابة عليه من أحاديث السنة النَّبوية الحق: فهل أخبركم محمدٌ رسول اله كما علّمه اله أنّم سوف

تختلفون كما اختلف أهل التاب؟ وجوابم معلوم وسوف تقولون: قال محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه
إحدى و سبعين فرقة، افترقت النَّصارى عل و آله وسلّم ‐ الذي لا ينطق عن الهوى: [افترقت اليهود عل
اثنت وسبعين فرقة وستفترق أمت عل ثلاث وسبعين فرقة، كلهم ف النار إلا واحدة] صدق محمدٌ رسول

اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

ومن ثم أقول لم: نعم إنّ الاختلاف وارد بين جميع المسلمين ف كافة أمم الأنبياء من أولهم إل خاتمهم
النَّب الأم محمد صلّ اله عليه وآله وسلّم، فل أمة يتّبعون نبيهم فيهديهم إل الصراط المستقيم فيتركهم

وهم عل الصراط المستقيم ولن اله جعل لل نب عدواً شياطين الجن والإنس يضلّونهم من بعد ذلك
للْنَا لعكَ جذَٰلكو} :ه تعاله ورسله من تأليف الشيطان الأكبر الطاغوت، تصديقاً لقول الال بالتزوير عل
ۖ لُوها فَعكَ مبر شَاء لَوا ۚ وورلِ غُرالْقَو فضٍ زُخْرعب َلا مهضعب وحي الْجِننسِ وا يناطا شَيدُوع ِنَب

فَذَرهم وما يفْتَرونَ ﴿١١٢﴾ ولتَصغَ الَيه افْئدَةُ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة وليرضوه وليقْتَرِفُوا ما هم مقْتَرِفُونَ
نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهآتَي الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَي١١٣﴾ ا﴿

دِّلبم  ۚ ْدعدْقًا وكَ صبر تملك تتَم١١٤﴾ و﴿ تَرِينمالْم نم ونَنَت ََف ۖ قكَ بِالْحبن رم لنَزم
ونَ اتَّبِعن يا ۚ اللَّـه بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم ثَركا عن تُطا١١٥﴾ و﴿ يملالْع يعمالس وهو ۚ هاتملل
{﴾١١٧﴿ تَدِينهبِالْم لَمعا وهو ۖ هبِيلن سع لضن يم لَمعا وكَ هبنَّ رونَ ﴿١١٦﴾ اصخْري ا منْ هاو الظَّن

صدق اله العظيم [الأنعام].

ومن ثم يوجه المهدي المنتظَر سؤالا آخر: أفلا تفتون حين يبعث اله النَّب من بعد اختلاف أمة النَّب الذين
من قبله فإل ماذا يدعوهم للاحتام إليه؟ فهل يدعوهم إل الاحتام إل الطاغوت أم يدعوهم إل الاحتام
إل اله وحده وليس عل نبيه المبعوث إلا أن يستنبط لهم حم اله الحق من محم التاب الذي أنزله اله

مهعم لنزاو نذِرِينمو شِّرِينبم ينالنَّبِي اللَّـه ثعدَةً فَباحةً وما انَ النَّاسك} :ه تعالعليه؟ تصديقاً لقول ال
متْهاءا جدِ معن بم وتُوها الَّذِين ا يهف ا اخْتَلَفمو ۚ يها اخْتَلَفُوا فيمالنَّاسِ ف نيب محيل قبِالْح تَابْال
َلا شَاءن يدِي مهي اللَّـهو ۗ هذْنبِا قالْح نم يها اخْتَلَفُوا فمنُوا لآم الَّذِين دَى اللَّـهفَه ۖ منَهيا بغْيب نَاتيالْب

صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
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تاب فتركهم أنبياؤهم علأهل ال وصل الأمر إل بين الأمم من أتباع الرسل حت ذا الاختلاف مستمروه
الصراط المستقيم، ثم تقوم شياطين الجن والإنس بتطبيق المر المستمر بوح من الطاغوت الأكبر إبليس

إل شياطين الجن ليوحوا إل أوليائهم من شياطين الإنس بذا وكذا افتراء عل اله ورسله ليون ضدّ
الحق الذي أت من عند اله عل لسان أنبيائه، ومن ثم أخرجوا أهل التاب عن الحق وفرقوا دينهم شيعاً
ونبذوا كتاب اله التوراة والإنجيل وراء ظهورهم واتّبعوا الافتراء الذي أت من عند غير اله؛ بل من عند

الطاغوت الشيطان الرجيم، فأخرج الشياطين المسلمين من أهل التاب عن الصراط المستقيم، ومن ثم
ابتعث اله خاتم الأنبياء والمرسلين النَّب الأم الأمين بتاب اله القرآن العظيم؛ موسوعة كتب الأنبياء

 مهثَركا لب ۗ لن قَبم رذِكو عن مم رـٰذَا ذِكه ۖ مَانهراتُوا به قُل} :ه تعاللين. تصديقاً لقول الوالمرس
يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

ومن ثم أمر اله نبيه بتطبيق الناموس للحم ف الاختلاف أن يجعلوا اله حماً بينهم فيأمر نبيه أن يستنبط
لهم الحم الحق من محم كتابه فيما كانوا فيه يختلفون، ومن ثم قام محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه

وآله وسلّم ‐ بتطبيق الناموس بدعوة المختلفين إل كتاب اله ليحم بينهم لأنّ اله هو الحم بين
المختلفين وإنّما يستنبط لهم الأنبياء حم اله بينهم بالحق من محم كتابه تصديقاً لقول اله تعال: {كانَ
النَّاس امةً واحدَةً فَبعث اللَّـه النَّبِيين مبشِّرِين ومنذِرِين وانزل معهم الْتَاب بِالْحق ليحم بين النَّاسِ فيما

اخْتَلَفُوا فيه ۚ وما اخْتَلَف فيه ا الَّذِين اوتُوه من بعدِ ما جاءتْهم الْبينَات بغْيا بينَهم ۖ فَهدَى اللَّـه الَّذِين آمنُوا
لما اخْتَلَفُوا فيه من الْحق بِاذْنه ۗ واللَّـه يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم.

إذاً تبين لم أنّ اله هو الحم، وما عل محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ والمهدي المنتظَر
:ه تعالبينهم تصديقاً لقول ال مه هو الحم كتابه ذلك لأنّ الحه بين المختلفين من مم الإلا أن نستنبط ح

{افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ومن ثم طبق محمدٌ رسول اله الناموس لجميع الأنبياء والمهدي المنتظَر بدعوة المختلفين إل كتاب اله
ليحم بينهم، فمن أعرض عن الاحتام إل كتاب اله فقد كفر بما انزل عل محمد صلّ اله عليه وآله
ثُم منَهيب محيل تَابِ اللَّـهك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالوسلّم، وقال ال

يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وقال اله تعال: {انَّا انزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق لتَحم بين النَّاسِ بِما اراكَ اللَّـه ۚ و تَن لِّلْخَائنين خَصيما
﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وقال اله تعال: {يا اهل الْتَابِ قَدْ جاءكم رسولُنَا يبين لَم كثيرا مما كنتُم تُخْفُونَ من الْتَابِ ويعفُو عن
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كثيرٍ ۚ قَدْ جاءكم من اللَّـه نُور وكتَاب مبِين ﴿١٥﴾ يهدِي بِه اللَّـه من اتَّبع رِضوانَه سبل السَم ويخْرِجهم
من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وقال اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم
اللَّـه شَاء لَوا ۚ واجنْهمةً وعرش منلْنَا معج لل ۚ قالْح نكَ ماءا جمع مهاءوها تَتَّبِع و ۖ اللَّـه لنزا ابِم

لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـٰن لِّيبلُوكم ف ما آتَاكم ۖ فَاستَبِقُوا الْخَيراتِ ۚ الَ اللَّـه مرجِعم جميعا فَينَبىم بِما
كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ ﴿٤٨﴾ وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما
انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ

﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو} :ه تعالوقال ال
تَابْنَا اللَيع نزِلنَّا اا تَقُولُوا لَو و١٥٦﴾ ا﴿ ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال
دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءفَقَدْ ج ۚ منْهدَىٰ مهنَّا اَل
عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

وقال اله تعال: {كتَاب انزِل الَيكَ فََ ين ف صدْرِكَ حرج منْه لتُنذِر بِه وذِكرىٰ للْمومنين ﴿٢﴾ اتَّبِعوا ما
انزِل الَيم} صدق اله العظيم [الأعراف:3-2].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ جِىنَاهم بِتَابٍ فَصلْنَاه علَ علْم هدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ ﴿٥٢﴾} صدق اله
العظيم [الأعراف].

وقال اله تعال: {والَّذِين يمسونَ بِالْتَابِ واقَاموا الصَةَ انَّا  نُضيع اجر الْمصلحين ﴿١٧٠﴾} صدق
اله العظيم [الأعراف].

لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نفَم ۖ مبن رم قالْح مكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي قُل} :ه تعالوقال ال
فَانَّما يضل علَيها ۖ وما انَا علَيم بِوكيل ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وقال اله تعال: {افَمن كانَ علَ بينَة من ربه ويتْلُوه شَاهدٌ منْه ومن قَبله كتَاب موس اماما ورحمةً ۚ
اولَـٰئكَ يومنُونَ بِه ۚ ومن يفُر بِه من احزابِ فَالنَّار موعدُه ۚ فََ تَكُ ف مرية منْه ۚ انَّه الْحق من ربكَ

ولَـٰن اكثَر النَّاسِ  يومنُونَ ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [هود].
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اللَّـه نا لَكَ مم لْمالْع نكَ ماءا جدَ معم بهاءوها تعاتَّب نلَئا ۚ وبِيرا عمح لْنَاهنزكَ اذَٰلكو} :ه تعالوقال ال
من ول و واقٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

وقال اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يهدِي للَّت ه اقْوم ويبشِّر الْمومنين الَّذِين يعملُونَ الصالحاتِ انَّ لَهم اجرا
كبِيرا ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

نذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالوقال ال
﴿٩٢﴾ وقُل الْحمدُ للَّـه سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم

[النمل].

وقال اله تعال: {قُل اي شَء اكبر شَهادةً ۖ قُل اللَّـه ۖ شَهِيدٌ بين وبينَم ۚ واوح الَ هـٰذَا الْقُرآنُ نذِركم
بِه} صدق اله العظيم [الأنعام:19].

﴾٢٠١﴿ يملا ذَابۇا الْعري َّتح نُونَ بِهموي  ﴾٢٠٠﴿ ينرِمجقُلُوبِ الْم ف نَاهَلكَ سذَٰلك} :ه تعالوقال ال
فَياتيهم بغْتَةً وهم  يشْعرونَ ﴿٢٠٢﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

مونًا يآم تان يم ما رالنَّارِ خَي ف َلْقن يفَمنَا ۗ الَينَ عخْفَوي  نَااتآي دُونَ فلْحي نَّ الَّذِينا} :ه تعالوقال ال
تَابَل نَّهاو ۖ مهاءا جرِ لَموا بِالذِّكفَرك نَّ الَّذِين٤٠﴾ ا﴿ يرصلُونَ بما تَعبِم نَّها ۖ تُمىا شلُوا مماع ۚ ةاميالْق
عزِيز ﴿٤١﴾  ياتيه الْباطل من بين يدَيه و من خَلْفه ۖ تَنزِيل من حيم حميدٍ ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم

[فصلت].

ۚ مع هِملَيع وهو قْرو هِمآذَان نُونَ فموي  الَّذِينو ۖ فَاءشدًى ونُوا هآم لَّذِينل وه قُل} :ه تعالو قال ال
اولَـٰئكَ ينَادونَ من مانٍ بعيدٍ} صدق اله العظيم [فصلت:44].

لِّل لينُونَ ﴿٦﴾ وموي هاتآيو دَ اللَّـهعدِيثٍ بح يفَبِا ۖ قكَ بِالْحلَيا عنَتْلُوه اللَّـه اتلْكَ آيت} :ه تعالوقال ال
افَّاكٍ اثيم ﴿٧﴾ يسمع آياتِ اللَّـه تُتْلَ علَيه ثُم يصر مستَبِرا كان لَّم يسمعها ۖ فَبشِّره بِعذَابٍ اليم ﴿٨﴾ واذَا

علم من آياتنَا شَيىا اتَّخَذَها هزوا ۚ اولَـٰئكَ لَهم عذَاب مهِين ﴿٩﴾ من ورائهِم جهنَّم ۖ و يغْن عنْهم ما
كسبوا شَيىا و ما اتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه اولياء ۖ ولَهم عذَاب عظيم ﴿١٠﴾ هـٰذَا هدًى ۖ والَّذِين كفَروا بِآياتِ

ربهِم لَهم عذَاب من رجزٍ اليم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

وقال اله تعال: {ولَو انَّا اهلَنَاهم بِعذَابٍ من قَبله لَقَالُوا ربنَا لَو ارسلْت الَينَا رسو فَنَتَّبِع آياتكَ من قَبل ان
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نَّذِل ونَخْزىٰ ﴿١٣٤﴾} صدق اله العظيم [طه].

وقال اله تعال: {واذَا قيل لَهم اتَّبِعوا ما انزل اللَّـه قَالُوا بل نَتَّبِع ما وجدْنَا علَيه آباءنَا ۚ اولَو كانَ الشَّيطَانُ
يدْعوهم الَ عذَابِ السعيرِ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

 مهاوانَ آبك لَوونَا ۗ ااءآب هلَينَا علْفَيا ام نَتَّبِع لقَالُوا ب اللَّـه لنزا اوا ماتَّبِع ملَه يلذَا قاو} :ه تعالوقال ال
يعقلُونَ شَيىا و يهتَدُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

لنزتَابِ الَّذِي اْالو هولسر َلع لتَابِ الَّذِي نَزْالو هولسرو نُوا بِاللَّـهنُوا آمآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالوقال ال
من قَبل ۚ ومن يفُر بِاللَّـه ومَئته وكتُبِه ورسله والْيوم اخرِ فَقَدْ ضل ضَ بعيدًا ﴿١٣٦﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

وقال اله تعال: {او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى
ورحمةٌ ۚ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ

بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

يملع اللَّـهو ۗ هولسر َلع اللَّـه لنزا ام دُودوا حلَمعي ا دَرجافَاقًا ونا وفْرشَدُّ كا ابرعا} :ه تعالوقال ال
حيم ﴿٩٧﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

نم معم ِّنوا ارفَانتَظ لَّـهل با الْغَينَّما فَقُل ۖ هبن رةٌ مآي هلَيع نزِلا قُولُونَ لَويو} :ه تعالوقال ال
الْمنتَظرِين ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وقال اله تعال: {ان نَّشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله العظيم
[الشعراء].

وقال اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا
اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وقال اله تعال: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ
﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].
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وقال اله تعال: {ولَقَدْ ضربنَا للنَّاسِ ف هـٰذَا الْقُرآنِ من كل مثَل ۚ ولَئن جِىتَهم بِآية لَّيقُولَن الَّذِين كفَروا انْ
انتُم ا مبطلُونَ ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الروم].

وقال اله تعال: {تَنزِيل من الرحمـٰن الرحيم ﴿٢﴾ كتَاب فُصلَت آياتُه قُرآنًا عربِيا لِّقَوم يعلَمونَ ﴿٣﴾ بشيرا
ونَذِيرا فَاعرض اكثَرهم فَهم  يسمعونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

فلماذا تعرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله يا معشر علماء المسلمين إن كنتم به مؤمنين؟ فلماذا
تعرضون عن دعوة الاحتام إليه إن كنتم صادقين؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان نّة؛ الإمام المهديأخو الشيعة والس

_____________________



02-01-2010 الشيطان هو المسيح الذاب فاحذروا يا أول الألباب ..  07

n-ye.me/8513 30/1831

الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

02:55 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8512

ـــــــــــــــــــــــ
الشيطان هو المسيح الذّاب فاحذروا يا أول الألباب ..

ه وآله الأطهار والسابقين الأنصار فجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، السلام عليم معشر المسلمين ورحمة اله وبركاته..

حقيق لا أقول إلا الحق والحق أحق أنْ يتّبع، فاحذروا من الباطل المسيح الذّاب والذي يريد أن يقول أنّه
المسيح عيس ابن مريم، وما كان المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام؛ بل شخص ينتحل

شخصية المسيح عيس ابن مريم ويريد أن يقول أنّه اله ولذلك يسم المسيح الذّاب وما كان لابن مريم
دُ اللَّـهبع ِّناً وقال: {االمهد صبي ؛ بل كما كلّم النّاس وهو فعليه الصلاة والسلام أن يقول ما ليس له بحق

آتَان الْتَاب وجعلَن نَبِيا} صدق اله العظيم [مريم:30].

وكذلك حين يلّم النّاس وهو كهل ف عصر بعث المهدي المنتظَر ويون من الصالحين التّابعين وكذلك
يقول لهم: {انِّ عبدُ اللَّـه}. وما ينبغ له أن يستنف أن يون عبداً له؛ بل يدعو إل عبادة اله وحده ولن
يغير من قوله شيئاً؛ بل دعوته ه ذاتها وسوف يون شاهداً عل بن إسرائيل ويدعوهم إل ما دعاهم إليه
هلَيع اللَّـه مرفَقَدْ ح شْرِكْ بِاللَّـهن يم نَّها ۖ مبرو بر دُوا اللَّـهباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالمن قبل: {و
الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ} صدق اله العظيم [المائدة:72]. ولنّه من الصالحين
نمو ًهكدِ وهالْم ف النَّاس لِّميو} :ه تعالالمنتظَر، ولذلك قال ال عصر بعث المهدي التّابعين ف

ًهكدِ وهالْم ف النَّاس لِّميو} :ه بقوله تعاله العظيم [آل عمران]. ويقصد ال٤٦﴾} صدق ال﴿ ينحالالص
ومن الصالحين ﴿٤٦﴾}، أي من التّابعين للإمام المهدي ويدعو النّاس إل اتّباعه.

وبعث المسيح عيس ابن مريم ‐ عليه وعل امه الصلاة والسلام ‐ هو شرطٌ من العلامات البرى للساعة،
ولذلك قال اله تعال: {وانَّه لَعلْم لِّلساعة فََ تَمتَرنَّ بِها} صدق اله العظيم [الزخرف:61].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8512
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8512
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وأما المسيح الذّاب فهو الشيطان، فهو يريد أن ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم ويدّع الربوبية
ولذلك يسم المسيح الذّاب؛ بمعن أنّه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق ولذلك يسم المسيح الذّاب،
وف ذلك سر عودة المسيح عيس ابن مريم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ لون المسيح الذّاب سوف ينتحل
،آله وسلّم ‐ أن يقول ما ليس له بحق ه عليه وعلال ّة وما كان لابن مريم ‐ صلالربوبي ته ويدّعشخصي
:ه تعاليوم البعث الأول، قال ال ه إليه بسؤال فال بعث حياً، وألقه يوم ۇلد ويوم يموت ويوم يفهو عبدٌ ل

{واذْ قَال اللَّـه يا عيس ابن مريم اانت قُلْت للنَّاسِ اتَّخذُون وام الَـٰهين من دونِ اللَّـه ۖ قَال سبحانَكَ ما
يونُ ل انْ اقُول ما لَيس ل بِحق ۚ ان كنت قُلْتُه فَقَدْ علمتَه ۚ تَعلَم ما ف نَفْس و اعلَم ما ف نَفْسكَ ۚ
هِملَيع نتكو ۚ مبرو بر دُوا اللَّـهبنِ اعا بِه تَنرما ام ا ملَه ا قُلْتوبِ ﴿١١٦﴾ مالْغُي مَّع نتنَّكَ اا

شَهِيدًا ما دمت فيهِم ۖ فَلَما تَوفَّيتَن كنت انت الرقيب علَيهِم ۚ وانت علَ كل شَء شَهِيدٌ ﴿١١٧﴾} صدق
اله العظيم [المائدة].

وأما المهدي المنتظَر فلن يبعثه اله بتابٍ جديدٍ؛ بل يزيده اله بسطةً ف علم بيان القرآن العظيم ل يهيمن
عل علماء الأمة بسلطان العلم من محم القرآن العظيم حت لا يجادله عالم يبحث عن الحق إلا هيمن عليه
الإمام المهدي بالحق، ولولا بعث الإمام المهدي فضل اله ورحمته عل المسلمين لاتّبعوا المسيح الذّاب

الشيطان الرجيم جميعاً إلا قليلا، كون الإمام المهدي ابتعثه اله لتطهير السنة النّبوية من الأحاديث المذوبة
بعرضها عل محم القرآن حت يعيد المسلمين إل منهاج النُّبوة الأول كتاب اله وسنّة رسوله الحق، ولذلك

قال اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ
لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاطَاع
علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا
منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثك
لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

ويقصد اله تعال: {ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً} صدق اله العظيم، وذلك لأنّ
الإمام المهدي بعثه فضلا من اله ورحمةً للمسلمين الذين يريدون أن يتّبعوا الحق كونه سوف يبين لهم

الحق من الباطل ويفتيهم أنّ اله ليس إنساناً حت نميز اله عن الإنسان، إلا أنّ المسيح الذّاب أعور وربم
توبأنّه م ذّاب أعور ولا أعلملا أعلم أنّ المسيح ال ّنجبينه كافر ول توب علليس بأعور، وكذلك م

توبولا م ذّاب ولم تجدوا أنّه أعورإذا جاء المسيح ال فترون هذا حتولذلك افترى الم ،جبينه كافر عل
ء فوليس كمثله ش ه العظيم ليس كمثله الإنس ولا الجنجبينه كافر ومن ثم تصدقونه، ويا سبحان ال عل

خلقه أجمعين. تصديقاً لقول اله تعال: {لَيس كمثْله شَء ۖ وهو السميع الْبصير} صدق اله العظيم
[الشورى:11].
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ولن يا قوم، إنّم بعقيدتم أنّ المسيح الذّاب أعور وربم ليس بأعور وكأنّ الفرق بينهما هو العورة
م عن الحقذّاب الذي لن تجدوا عليه هذه الصفات سوف يفتنجبينه كافر! إذاً المسيح ال توب علوم
فيجعل ما يعتقده النّصارى حقّاً وما يعتقده المسلمون الأميون باطلا، أفلا تتّقون؟ بل المبالغة ف المسيح
عيس ابن مريم ‐ صلّ اله عليه وعل آله وسلّم ‐ من مر الشياطين تمهيداً لما سوف يدّعيه المسيح

الذّاب، أفلا تتّقون؟

رون ما هم لا تتفّذّاب؟ وذلك لأنذّاب بالمسيح الالمسيح ال م لا تعلمون من قبل لماذا يسمّويا قوم إن
الحمة من عودة المسيح عيس ابن مريم الحق ‐ صلّ اله عليه وعل آله وسلّم ‐ إلا لأن اله يعلم أنّ

المسيح الذّاب يريد أن ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم فيدّع الربوبية وذلك حت يدّع الربوبية
ه علابن مريم عليه الصلاة والسلام، ولعنة ال المسيح عيس المبالغة ف عقيدة النّصارى ف مستغلا
نتحلاابن مريم؛ بل هو الشيطان الرجيم م ة فهو ليس المسيح عيسالربوبي ذّاب الذي يدّعالمسيح ال

شخصية المسيح عيس ابن مريم، ويظهر لم كإنسان مثلم؛ بل هو الشيطان ولديه جنّة وه جنّة له من
تحت الثرى وه ليست له؛ بل ه له وكان فيها أبويم آدم وحواء، وتوجد باطن أرضم تملّك عليها

المسيح الذّاب بعد أن أخرج أبويم منها وتسبب ف فتنتهم، واستخلف اله بعد آدم الملك ماروت فاتّبع
هواه واستيأس من رحمة اله واتبعه الشيطان، وهو وقبيله ف جنّة الفتنة باطن أرضم وذريتهم يأجوج
ومأجوج، ولذلك قال اله تعال: {يا بن آدم  يفْتنَنَّم الشَّيطَانُ كما اخْرج ابويم من الْجنَّة ينزِعُ عنْهما
 لَّذِينل اءيلوا يناطلْنَا الشَّيعنَّا جا ۗ منَهوتَر  ثيح نم قَبِيلُهو وه ماكري نَّها ۗ اهِمآتوا سمهرِييا لمهاسبل

يومنُونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم[الأعراف].

وسوف يناديم بصوته جهرةً ويجلب عليم بخيوله ورجاله من يأجوج ومأجوج ليفتنم عن الصراط
ية للشيطان وجيوشه الجرارة المستقيم ويعدكم، وما يعدكم الشيطان إلا غروراً، وذلك لأنّه يوجد فتنة جهر
ية بالصوت والصورة الجهرية عل الواقع، ولذلك خيالة ورجال يمشون عل أرجلهم وتلك ه الفتنة الجهر
قال اله تعال: {واستَفْزِزْ من استَطَعت منْهم بِصوتكَ واجلب علَيهِم بِخَيلكَ ورجِلكَ وشَارِكهم ف اموالِ

:ه تعاله العظيم [الإسراء]. ولذلك قال الا ﴿٦٤﴾} صدق الورغُر طَانُ االشَّي مدُهعا يمو ۚ مدْهعدِ وواو
{ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً} صدق اله العظيم [النساء:83].

وإنّما فضل اله عليم هو بعث المهدي المنتظَر المنقذ لم من فتنة المسيح الذّاب ويشف لم عن مانه
ويفشل خطّة الشيطان الت سبق لها التخطيط منذ أمدٍ بعيدٍ ل يفتن الأحياء والأموات ف البعث الأول

باطل أنّهم عل باطل والذين عل أنّهم عل الحق ويقول لهم أنَّ لديه جنّة ونار، ويريد أن يجعل من كانوا عل
الحق فيفتنم جميعاً والأموات المبعوثين من الافرين ف البعث الأول، ولن أكثركم لا يعلمون؛ بل

الشيطان هو قائد الفتنة وهو عدوكم فاتّخذوه عدواً، وهو المسيح الذّاب الذي يريد أن يدّع الربوبية ولذلك
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انَ لا كمو ۖ مُخْلَفْتفَا مُّدتعوو قدَ الْحعو مدَكعو نَّ اللَّـها رما ا قُضطَانُ لَمالشَّي قَالو} :ه تعالقال ال
علَيم من سلْطَانٍ ا ان دعوتُم فَاستَجبتُم ل ۖ فََ تَلُومون ولُوموا انفُسم ۖ ما انَا بِمصرِخم وما انتُم
بِمصرِخ ۖ انِّ كفَرت بِما اشْركتُمونِ من قَبل ۗ انَّ الظَّالمين لَهم عذَاب اليم ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم

[إبراهيم].

ويا قوم اتّقوا اله أزفت الأزفة ليست لها من دون اله كاشفة وأنتم ف غفلة معرضون عن داع الاحتام
إل كتاب اله أفلا تتّقون؟

ويا رجل يا من يلوم علينا تأخير الرد عليه! فأنّ أراك تبحث ل تعلم لماذا ادع ناصر محمد اليمان، ويا
هو حقاً المهدي إن كان ناصر محمد اليمان اتّباع الحق ك ليهدي قلبك إلرب إل به وأنال رجل فاتّق
المنتظَر الحق خليفة اله ف الأرض، ثم تدبر وتفر ف بيانات المهدي المنتظَر لذكر اله القرآن العظيم

:ه تعالالألباب، تصديقاً لقول ال ك إن كنت من أولمن رب الحق ن لك أنّهمستخدماً العقل وسرعان ما يتبي
{افَمن يعلَم انَّما انزِل الَيكَ من ربكَ الْحق كمن هو اعم ۚ انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾} صدق اله

العظيم [الرعد].

ولا تتعالوا عل الإمام المهدي يا معشر علماء الأمة وأجيبوا داع الحوار من قبل الظهور، ومن بعد التصديق
أظهر لم عند البيت العتيق وذلك هو العقل والمنطق إن كنتم تعقلون، وليس من العقل أن أظهر لم عند
البيت العتيق للبيعة من قبل التصديق، فما يدريم بأنّ المهدي المنتظَر الحق من ربم حت أظهر للبيعة

مباشرة أفلا تعقلون؟ بل الحوار يأت من قبل الظهور ومن بعد التصديق أظهر لم عند البيت العتيق.

لعصري ف وف ة من قبلعوا المهديأنّ جميع الذين اد م بالحقريم كن من الشاكرين، وأفتيال ويا أخ
لك المنتظَر ف ة المهديشخصي أن يدّع فيوسوس له بغير الحق شيطانٍ رجيم طه مسواحدٍ منهم يتخب
عصرٍ يظهر لم مهدي منتظر جديدٌ لم يؤيده اله بعلم البيان الحق للقرآن من ذات القرآن، وأما الحمة
الخبيثة من ادعاء شخصية المهدي المنتظَر بسبب وسوسة الشيطان لبعض الممسوسين وذلك حت إذا
بعث اله الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم فتعرضوا عنه ولا تتدبروا قوله وتزعموا أنّه ليس إلا مثله

كمثل الذين ادعوا شخصية المهدي المنتظَر من قبل فتعرضوا عنه وهو الحق من ربم، ولا نلوم عليم من
الحذر من اتّباع الباطل، وإنّما نلوم عليم حين تحمون من قبل أن تستمعوا القول فتتّبعوا أحسنه إن تبين
لم أنّه الحق من ربم، فسواء يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أو من الذين يدّعون شخصية
المهدي المنتظَر فلا ينبغ لم أن تعرضوا عن دعوته للحوار بحجة عدم إشهاره، وهذه الحمة الخبيثة لديم

ه السبب ف ظهور كثير من الفرق الت مرقت من الدّين وأحلّوا قتل المسلمين وذلك بسبب إعراضم
عنهم بحجة إشهارهم، فأي حمة غبية أن تعرضوا عن شخصٍ يتلّم ف الدّين ويفت المسلمين بغير علم من
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اله فأضلّوا أنفسهم ومن اتّبعهم حت ظهرت لم فرق تترى مارقةٌ من الدّين كما يمرق السهم من القوس،
كيف لا وقد أحلّوا قتل المسلمين والافرين ف الأسواق! أفلا تتّقون؟ وذلك بسبب حمتم الخبيثة إنّم

تعرضون عمن أراد التغيير ف دينم بحجة عدم إشهاره فذلك جبن وحمةٌ خبيثةٌ تتسبب ف ضلال كثيرٍ من
المسلمين بسبب صمت علماء أمتهم المعرضين عن الداع الجديد بحجة عدم إشهاره، وإنم لخاطئون بل

الحمة الحق هو أن تجيبوا دعوته للحوار حت تشهروه للأمة أنه عل ضلالٍ مبين ثم لا يتبعه أحد من
المسلمين لو هيمنتم عليه بسلطانٍ مبين هو أهدى من سلطان علمه الظنّ وأصدق قيلا وأهدى سبيلا، فإذا
سلمين، وذلك ما يقوله العقل والمنطق إن كنتم تعقلون وهو أن تحاوروا الداعفعلتم فلن يتّبعه أحدٌ من الم
الجديد حت تهدوه وتبعدوه عن ضلاله إن كان من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أو تشهروا للناس

ضلاله أو يتبين لم أنّه يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم، فاتّقوا اله يا علماء المسلمين وأمتهم ولا
تونوا أول كافرٍ من البشر بدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، فيا قوم إنّ

الإمام المهدي لا يستطيع أن يهيمن عليم إلا منه كون المسلمين لن يستطيعوا الطعن ف سلطان العلم منه
وأما ما سواه فيستطيعون أن يطعنوا ف صحته أفلا تتفرون؟

ويا أمة الإسلام، إنّ ناصر محمد اليمان إما أن يون هو المهدي المنتظَر وإما أن يون من الذين تتخبطهم
مسوس الشياطين، وبق عليم هو كيف تميزون بين الحق والباطل، فلو رجعتم إل منطق الذين يدّعون
المهدية وسلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان فسوف تجدونهم ياولون كتاب اله حسب أهوائهم بغير
فتجدونه يأت شيئاً، وأما ناصر محمد اليمان من الحق الذي لا يغن ه؛ بل يتّبعون الظنسلطان من ال

بسلطان البيان الحق للقرآن من ذات القرآن وليس من عند نفسه، وكذلك سوف تجدون بيان الإمام ناصر
محمد اليمان مترابِطاً يشدُّ بعضه بعضاً كبناء محم الأساس والقواعد والبنيان من غير تناقضٍ، ولذلك لن
يتبين لثيرٍ منم أنّه الحق حت يتدبر كثيراً ف بيانات الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، حت إذا
اقتنعت عقولم بالبيان الحق للتاب ومن ثم تنظروا إل ما يعتقد ناصر محمد اليمان ف شخصه أنّه يقول

أنّه المهدي المنتظَر خليفة.

يف يدّعالقرآن العظيم إذاً ف ف واسع ذا علم والسؤال الذي يطرح نفسه: فإذا كان ناصر محمد اليمان
شخصية رجل لا يعلم علم اليقين أنّه هو المهدي المنتظَر بفتوى من ربه! أفلا تتّقون؟ فيف يجتمع النّور

والظلمات، أفلا تعقلون؟

ويا معشر الباحثين عن الحق الذين يتألّمون ف أنفسهم ويريدون أن يتّبعوا الحق ولا غير الحق كان حقاً
علَم نَّ اللَّـهالَنَا ۚ وبس منَّهدِيينَا لَنَهدُوا فاهج الَّذِينو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .الحق أن يهديهم إل الحق عل

الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].
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وأما سبب عدم هداية كثير ممن أعثرهم اله عل موقعنا هو بسبب قناعتهم عل ما هم عليه ولم يسمحوا
لعقولهم بالتدبر والتفر ف بيانات الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم، ومنهم من يتدبر ف بيانات الإمام

المهدي علّه يجد ثغرةً أو مدخلا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت يقيم عليه الحجة فيتراجع
أنصاره عن شدّ أزره واتّباعه ونشر أمره فأولئك كذلك لا يهديهم اله إل الحق برغم أنّهم تدبروا ف بيانات
ناصر محمد اليمان بحثاً عن إقامة الحجة عل ناصر محمد اليمان كونهم يعتقدون أنّه ليس إلا مجرد عالم
من علماء المسلمين ويدّع المهدية، فأولئك لا يبصرهم اله الحق ف بيانات التاب كونهم لم يبحثوا عن
الحق؛ بل عن إقامة الحجة حت إذا لم يجدوا المدخل عل الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم ينصرفوا
تاركين الحق وراء ظهورهم وكأنّهم لم يسمعوه فاعتصموا بما يخالف لمحم كتاب اله ف لهو الحديث،

اللَّـه بِيلن سع لضيدِيثِ لالْح وشْتَرِي لَهن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالبشرهم بعذاب أليم، تصديقاً لقول الوا
بِغَيرِ علْم ويتَّخذَها هزوا ۚ اولَـٰئكَ لَهم عذَاب مهِين ﴿٦﴾ واذَا تُتْلَ علَيه آياتُنَا ولَّ مستَبِرا كان لَّم يسمعها

كانَّ ف اذُنَيه وقْرا ۖ فَبشِّره بِعذَابٍ اليم ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

ويا أمة الإسلام، وتاله لا يؤمن باله ورسله وكتبه من أعرض عما أنزل اله ف هذا القرآن العظيم، وسبقت
لنا فتاوى ف الدّين مخالفة لعقائد كثير من المسلمين كمثل فتوى ناصر محمد اليمان ف نف الرجم للزناة

،بمائة جلدة أمام طائفة من المؤمنين إنه كان فاحشة وساء سبيلا ه الحقم الالمتزوجين واستبداله بح
ولن اله لم يحل لم قتل النفس إلا بالنفس من غير ظلم أو مطاردة من المفسدين ف الأرض من قُطّاع

السبيل أفلا تتقون؟

وكذلك أفتينا ف كثير من فتاوي الدّين مخالفة لما أنتم عليه أخ الريم، والسؤال الذي يطرح نفسه هو:
لماذا لا تدافعون عن حياض الدّين فتثبتون أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين ف المسألة الفلانية؟

ولن للأسف إنّ الجديد منم يأت لزيارة موقعنا ثم يسجل كعضوٍ لدينا ومن ثم يضغط بتابة الأسئلة ويردنا
إل الصفر منذ بدء الدعوة وسبقهم كثير ممن سأل نفس وذات أسئلتهم وأجبنا عليهم بالحق ف كل مرة،
ونزيدهم من علم البيان الحق للتاب كون الأمر نبأ عظيم أنتم عنه معرضون، ولن مجرد ما يأتيه أحد

الأنصار بالرابط فينظر إليه فإذا هو بيان مطول فيسله الشيطان من التدبر والتفر ف البيان الحق للذكر.

ويا قوم، إنه لنبأ عظيم أنتم عنه معرضون، إنّه بيان الذّكر بالذّكر، إنّه التحذير من كوكب سقر وهو بما
تسمونه بالوكب العاشر سيأت لأرضم من أطرافها فينقصها من البشر كما يفعل ف كل مرة وأنتم لا

تعلمون.

ية، فما ويا قوم، إنّن واله العظيم لا أكذب عليم، وإنّ لا أحذّركم من كوكب العذاب بناء عل أبحاث بشر
يدرين أنّها الحق لولا الفتوى من اله أنّ كوكب العذاب اقترب وأنتم لا تعلمون، فيف السبيل لإنقاذكم يا



02-01-2010 الشيطان هو المسيح الذاب فاحذروا يا أول الألباب ..  07

n-ye.me/5418 36/1831

أمة الإسلام؟ فلا تقفوا بين وبين العالمين بسبب عدم تصديقم بدعوة الحق من ربم فيعذّبم اله عذاباً
نُراً.

ه العظيم رببال ل به من سلطان؛ بل أقسمه بما لم ينُزال من الجاهلين فأكذّب عل ويا قوم لست
السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنَّ كوكب العذاب آتٍ ف عصري وعصركم وأنا فيم
ومن مع فينقذنا اله برحمته ومن يشاء من عباده إنّ لم نذير مبين، وليس ب جِنّة ولا وسوسة شيطانية؛

بل أنطق بالحق وأهدي إل صراط مستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________

البيان المفصل عن حقيقة المسيح الدجال الذّاب الأشر:ِ
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?1306

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?1306
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الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

10:27 مســاء
ــــــــــــــــــــــ

{ والنَّجم اذَا هوىٰ ﴿١﴾ }
صدق اله العظيــــــــــــم ..

تفسير المفسرين:

إقتباس

التفسير الجلالين القرطب الطبري تفسير فتح القدير تفسير البغوي تفسير البيضاوي الوجير ف تفسير القرآن العزيز
مية كلها ف قول الحسن و عرمة و عطاء و جابر. وقال ابن عباس و قتادة إلا آية منها وه قوله تعال: الذين يجتنبون كبائر
الإثم والفواحش [ النجم: 32] الآية. وقيل: اثنتان وستون آية. وقيل: إن السورة كلها مدنية. والصحيح أنها مية لما روى ابن
مسعود أنه قال: ه أول سورة أعلنها رسول اله صل اله عليه وسلم بمة. وف البخاري عن ابن عباس: أن النب صل اله
عليه وسلم سجد بالنجم، وسجد معه المسلمون والمشركون والجن والإنس. و عن عبد اله: أن النب صل اله عليه وسلم قرأ
سورة النجم فسجد لها، فما بق أحد من القوم إلا سجد، فأخذ رجل من القوم كفا من حصباء أو تراب فرفعه إل وجهه وقال:
يفين هذا. قال عبد اله: فلقد رأيته بعد قتل كافراً متفق عليه. الرجل يقال هو أمية بن خلف وف الصحيحين عن زيد بن ثابت
رض اله عنه: أنه قرأ عل النب صل اله عليه وسلم سورة والنجم إذا هوى فلم يسجد. وقد مض ف آخر (الأعراف) القول

ف هذا والحمد له.
والنجم إذا هوى والثريا إذا سقطت مع الفجر، والعرب تسم والنجم إذا هوى قال ابن عباس و مجاهد: معن :قوله تعال

يمتحن الناس به أبصارهم. وف العدد نجوماً، يقال: إنها سبعة أنجم، ستة منها ظاهرة وواحدة خف الثريا نجماً وإن كانت ف
الثريا أحد عشر نجماً. وعن مجاهد أيضاً أن المعن ه عليه وسلم كان يرى فال صل عياض: أن النب الشفا لـ القاض
والقرآن إذا نزل، لأنه كان ينزل نجوماً. وقاله الفراء. وعنه أيضاً: يعن نجوم السماء كلها حين تغرب. وهو قول الحسن قال:

أقسم اله بالنجوم إذا غابت. وليس يمتنع أن يعبر عنها بلفظ واحدة ومعناه جمع، كقول الراع: فباتت تعد النجم ف مستحيرة
سريع بأيدي الآكلين جمودها

وقال عمر بن أب ربيعة: أحسن النجم ف السماء الثريا والثريا ف الأرض زين النساء
وقال الحسن أيضاً: المراد بالنجم النجوم إذا سقطت يوم القيامة. وقال السدي: إن النجم هاهنا الزهرة لأن قوماً من العرب

كانوا يعبدونها. وقيل: المراد به النجوم الت ترجم بها الشياطين، وسببه أن اله تعال لما أراد بعث محمد صل اله عليه وسلم
رسولا كثر انقضاض الواكب قبل مولده، فذعر أكثر العرب منها وفزعوا إل كاهن كان لهم ضريراً، كان يخبرهم بالحوادث
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ء فسيحدث فء فهو ذهاب الدنيا، فإن لم ينقض منها شعشر فإن انقض منها ش فسألوه عنها فقال: انظروا البروج الاثن
الدنيا أمر عظيم، فاستشعروا ذلك، فلما بعث رسول اله صل اله عليه وسلم كان هو الأمر العظيم الذي استشعروه، فأنزل اله

تعال: والنجم إذا هوى أي ذلك النجم الذي هوى هو لهذه النبوة الت حدثت. وقيل: النجم هنا هو النبت الذي ليس له ساق،
وهوى أي سقط عل الأرض. وقال جعفر بن محمد بن عل بن الحسين رض اله عنهم: والنجم يعن محمداً صل اله عليه
وسلم إذا هوى إذا نزل من السماء ليلة المعراج. و عن عروة بن الزبير رض اله عنهما: أن عتبة بن أب لهب وكان تحته بنت
رسول اله صل اله عليه وسلم أراد الخروج إل الشام فقال: لآتين محمداً فلأوذينه، فأتاه فقال: يا محمد هو كافر بالنجم إذا
هوى، وبالذي دنا فتدل. ثم تفل ف وجه رسول اله صل اله عليه وسلم، ورد عليه ابنته وطلقها، فقال رسول اله صل اله

عليه وسلم: (اللهم سلط عليه كلباً من كلابك) وكان أبو طالب حاضرا فوجم لها وقال: ما كان أغناك يا بن أخ عن هذه
الدعوة، فرجع عتبة إل أبيه فأخبره، ثم خرجوا إل الشام، فنزلوا منزلا، فأشرف عليهم راهب من الدير فقال لهم: إن هذه أرض

مسبغة. فقال أبو لهب لأصحابه: أغيثونا يا معشر قريش هذه الليلة! فإن أخاف عل ابن من دعوة محمد، فجمعوا جمالهم
وأناخوها حولهم، وأحدقوا بعتبة، فجاء الأسد يتشمم وجوههم حت ضرب عتبة فقتله. وقال حسان: من يرجع العام إل أهله
فما أكيل السبع بالراجع وأصل النجم الطلوع، يقال: نجم السن ونجم فلان ببلاد كذا أي خرج عل السلطان. والهوي النزول
والسقوط، يقال: هوى يهوي هوياً مثل مض يمض مضياً، قال زهير: فشج بها الأماعز وه تهوي هوي الدلو أسلمها الرشاء

وقال آخر: بينما نحن بالبلاكث فالقا ع سراعاً والعيس تهوي هوياً
خطرت خطرة عل القلب من ذكـ ـراك وهنا فما استطعت مضياً

الأصمع: هوى بالفتح يهوي هوياً أي سقط إل أسفل. قال: وكذلك انهوى ف السير إذا مض فيه، وهوى وانهوى فيه لغتان
بمعن، وقد جمعهما الشاعر ف قوله:

وكم منزل لولاي طحت كما هوى بأجرامه من قلة النيق منهوي
ويقال ف الحب: هوي بالسر يهوي هوى، أي حب

.نتها

وإليم بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لقول اله تعال: {والنَّجم اذَا هوىٰ ﴿١﴾} صدق اله العظيم [النجم].

والبيان الحق بالحق هو: والنجم إذا أت وأقبل وليس أدبر وغاب كما يزعم أهل التفسير، بل أت وأقبل وذلك لأن أجد كلمة
،لمة (هوى) من مرادفات أتل تاب أنّ البيان الحقال أجد ف ّتختلف عن كلمة الهوى وذلك لأن وه هوى من مرادفات أت
ونقول: هوى ‐ يهوي، أت ‐ يأت، ولذلك قال اله تعال: {ربنَا انِّ اسنت من ذُريت بِوادٍ غَيرِ ذِي زَرع عندَ بيتكَ الْمحرم ربنَا
ليقيمواْ الصلاةَ فَاجعل افْئدَةً من النَّاسِ تَهوِي الَيهِم وارزُقْهم من الثَّمراتِ لَعلَّهم يشْرونَ} صدق اله العظيم [ابراهيم:37]، أي

تأت إليهم إل بيتك المحرم.

والبرهان الآخر هو قول اله تعال: {واذِّن ف النَّاسِ بِالْحج ياتُوكَ رِجا وعلَ كل ضامرٍ ياتين من كل فَج عميق} صدق اله
العظيم [الحج:27].

إذاً تبين لم أنّ المقصود بلمة اله ف القرآن العظيم: {فَاجعل افْئدَةً من النَّاسِ تَهوِي الَيهِم} [إبراهيم:37]، أي تأت إليهم،
وكذلك قول اله تعال: {فَامه هاوِيةٌ (9)} أي آتية، {وما ادراكَ ما هيه (10) نَار حاميةٌ (11)} صدق اله العظيم [القارعة].

وتصديقاً لقول اله تعال: {بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:40].
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إذاً تبين لم الآن البيان الحق لقول اله تعال: {والنَّجم اذَا هوى} أي أت، وذلك هو ذاتُه النجم الطارق كوكب جهنم، تصديقاً
لقول اله تعال: {والسماء والطَّارِقِ وما ادراكَ ما الطَّارِق النَّجم الثَّاقب} صدق اله العظيم [الطارق].

.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
ــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

2:18 صباحاً
________

تابع عن الطائفة الناجية ..

إقتباس

يعن أفهم أن كلا الفرقتين مسلمين وسوف يدخلون الجنة؟ معلش ممن توضح ل كلامك أكثر أو
افهام ما فهمته أنت من هذه الآيات القرآنية المباركة الت قمت بذكرها؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء المرسلين وآله الطيبين الطاهرين والتابعين للحق إل يوم الدين..
حبيب ف اله، تلك من آيات التاب البينات هن أم التاب حم من اله بأنّ الذين لهم الأمن من عذاب اله من عباده كافةً هم
الذين يعبدون اله وحده لا شريك له فلا يشركون باله شيئاً، أولئك هم الفرقة النّاجية من عباد اله جميعاً ف كل زمانٍ ومانٍ

ف السماوات أو ف الأرض:
{الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَـٰئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

{يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء]. أي سليم من الشِّرك، ومن
يعلم بذلك غير عّم الغيوب الذي يحول بين المرء وقلبه الخبير بما ف قلوب عباده هل ه سليمةٌ من الشِّرك؟ وحت الرسل لا

يعلمون بما ف قلوب أتباعهم فهل ه سليمةٌ من الشرك باله؟ إلا أن يوح اله لهم بالفتوى بما ف قلوب عباده، وقال اله
تعال: {يوم يجمع اللَّـه الرسل فَيقُول ماذَا اجِبتُم ۖ قَالُوا  علْم لَنَا ۖانَّكَ انت عَّم الْغُيوبِ ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم

[المائدة].

إذاً فلا يعلم حقيقة ما ف القلب غير الرب الذي يحول بين المرء وقلبه، فيحاسبه عل ما ف قلبه والأعمال بالنيات، ولل امرئٍ
ما نوى، تصديقاً لقول اله تعال: {افََ يعلَم اذَا بعثر ما ف الْقُبورِ ﴿٩﴾ وحصل ما ف الصدُورِ ﴿١٠﴾ انَّ ربهم بِهِم يومئذٍ

لَّخَبِير ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [العاديات].

وأنا الإمام المهدي لا ينبغ ل ظلم الناس، فلا أستطيع أن أقول لك إنّ كل الفرق ف النار إلا السنة، ولا أستطيع أن أقول لك إنّ
كل الفرق ف النار إلا الشيعة؛ بل أقول لك كل الأحزاب ف النار إلا الذين يعبدون اله كما يعبده محمدٌ رسول اله والذين معه
قلباً وقالباً لا يشركون باله شيئاً، أولئك هم: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَـٰئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾}صدق

اله العظيم [الأنعام].
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

08:26 مساء
ـــــــــــــــــــ

لن تعلموا أنّ الإمام المهدي حت يزيدن اله بسطةً ف العلم عل كافّة علماء الأمة ..

إقتباس

السلام عل من إتبع الهدى
أيها الإمام المتأول بالإمامه هلا تذكر لنا نسبك بالتفصيل إل الرسول الريم صلوات رب وسلامه عليه

وعل آله وصحبه أجمعين ومن تبعهم بإحسان إل يوم الدين ؟؟
‐ يتداول كثير من الناس اليوم وخصوصاً ف المملة العربية السعوديه مسألة الإختلاط بين الإناث
والذكور وأقصد بذلك ف المدارس وف مجالات العمل وحدث خلاف كبير ف هذه المسأله وإنقسم

الناس ف ذلك إل عدة فرقاء فمنهم من يجوزه بدليل عدم ورود دليل من التاب والسنه ف ذلك حسب
ما ذكروا وآخرون لا يجوزونه فهلا أيها المهدي بفتوى من عندكم ف هذا الأمر ..

‐ قامت فئة من سان اليمن بالتنيل وقتل الأبرياء صغارهم وكبارهم وإعتدوا إخوانهم وإنتهوا
الحرمات وعثوا ف الأرض مفسدين بدعوى الجهاد فأي جهاد هذا الذي يدار ف أرض المسلمين وبين

أظهرهم ما رأيم ف هذا الأمر ..
‐ المهدي مجاب الدعوه بدليل الأحاديث الوارده والمتواتره هلا بدعوه منم بأن يسق وينزل اله الغيث

عل أرض الجزيرة العربية وحدها ولمدة سبعة أيام متتاليه ويون مطراً نافعاً غير ضار
وهل أيضاً لك أن تسأل اله تعال أن ينتقم عاجلا غير آجل من الدينامرك الذي أساء إل الرسول الريم

صل اله عليه وسلم ..
والسلام عل من إتبع الهدى

وصل اله وسلم عل نبينا محمد وعل آله وصحبه أجمعين أبو بر وعمر وعثمان وعل والتابعين لهم
بإحسان إل يوم الدين ...

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد خاتم الأنبياء والمرسلين وآله المتطّهرين
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والتابعين للحق إل يوم الدين..
أخ الريم، سلام اله عليم ورحمته وبركاته، إنّما بسطة علم التاب ه البطاقة والبرهان، فمهما علمتم
علم اليقين أنّ من آل البيت من ذرية الإمام الحسين عليه الصلاة والسلام فلن يسمن ولن يغن من جوع،

فلن تعلموا أنّ الإمام المهدي حت يزيدن اله بسطةً ف العلم عل كافّة علماء الأمة فلا يحاجونن من كتاب
اله القرآن العظيم إلا هيمنت عليهم بعلم أهدى سبيلا وأصدق قيلا، فلل دعوى برهان، حت إذا وجدتم
ناصر محمد اليمان هو المهيمن بسلطان العلم الحق من محم التاب ومن ثم تعلمون أنّ حقّاً الإمام

المهدي من آل بيت محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ من ذرية الإمام الحسين عليهم الصلاة
والسلام.

.هذا الرابط بالحق البلاد وسفك دماء العباد فسوف تجده عل تجاه الفساد ف وبالنسبة لموقف

https://nasser-alyamani.org/vb/showthread.php?t=1867

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________

https://nasser-alyamani.org/vb/showthread.php?t=1867
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
18 ‐ محرم ‐ 1431 هـ
04 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

01:47 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=949

_______________

هل الصورة ف الأعل للإمام ناصر محمد أيده اله بنصره؟

إقتباس

[ATTACH=CONFIG]7595[/ATTACH]
ســـــؤال: بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل أشرف الأنبياء والمرسلين محمد النّب الريم
وعل آله وصحبه أجمعين الإمام المهدي حفظك اله من كل مروه، هل الصورة ف الأعل للإمام ناصر

محمد أيده اله بنصره؟

بِسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..

م وخليفته المهديه بال بحطاولة الحوار، ر الوافدِين إل الباحثين عن الحق م إخوانه عليال لامس
المنتظَر ترحيبا كبيرا لمن كان يبحث عن الحق وهو لا يريد غير الحق فَحق عل اله أن يفيه بما وعده

بالحق تصديقًا لوعده الحق ف محم كتابه الحق ف قوله الحق: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ
اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=949
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=949
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شأن الإمام ناصر محمد اليمان ف حيرة م لفّأن نَّةً وشيعةً وجميع المسلمين، أعلمس ويا أحباب قلب
فهل هو المهدي المنتظَر؟ وتخشَون أن تتّبعوا داع الحق من ربم ومن ثم وبعد سنين تخشَون أن يظهر لم

م المهديعلي ن ثم يردالمنتظَر، وم ليس المهدي م أنّ ناصر محمد اليمانن لالمنتظَر فيتبي المهدي
م علالمنتظَر فهل ندَم ليس المهدي وأقول: فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمان المنتظَر ناصر محمد اليمان

اتّباع ناصر محمد اليمان لأنّم عبدتم اله وحده لا شريك له لا تُشركون باله شيىا وتَوحد صفّم وتَقوت
شَوكتم وعاد عزكم ومجدكم؛ ومن ثم تندَمون أنّم اتّبعتم ناصر محمد اليمان لو ظهر لم المهدي المنتظَر

م علحاسبه لن يلون؟! أفلا تعلمون أنّ اله؟ أفلا تَعقري أو محمد بن عبد المحمد بن الحسن العس
ا فعلكاذب نتم؟ فإن كن ربم المنتظَر لو استجبتُم لدعوة الحق بأنّه المهدي دعوى ناصر محمد اليمان
ناصر محمد اليمان كذِبه وعليه ذنبه وإجرامه ف انتحال شخصية المهدي المنتظَر فيحاسبه اله وحده لو
افتَرى أنه المهدي المنتظَر المصطفَ من رب العالَمين؛ فَعلَ كذِب وحدي، أفلا تنظرون ما أمر اله رسوله

أن يقول: {قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام} صدق اله العظيم [هود:35].

بمعن أنّم إذا اتّبعتم محمدًا رسول اله إل عبادة اله وحده لا شريك فلن يحاسبم اله عل اتّباع محمدٍ
رسول اله شيىا لأنّم إنّما أجبتم دعوة الحق فعبدتم اله وحده لا شريك له، ولن اله سوف يحاسب محمدًا
يا وليس عل من يا هذا القرآن عل الرحمن، فالوِزر عليه وحده لو كان مفتَر رسول اله وحده لو كان مفتَر
استجاب لدعوة الحق، وذلك هو البيان لقول اله تعال: {قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام} صدق اله العظيم.

وكذلك قول الرجل الحيم الذي وعظ آل فرعون بقولٍ بليغ لو كانوا يعقلون ف قول اله تعال: {وقَال فرعونُ
قَال٢٦﴾ و﴿ ادضِ الْفَسرا ف ظْهِرن يا وا مَدِين دِّلبن يا خَافا ِّنا ۖ هبدْعُ رلْيو وسم قْتُلا ونذَر

موس انِّ عذْت بِرب وربم من كل متَبرٍ  يومن بِيوم الْحسابِ ﴿٢٧﴾ وقَال رجل مومن من آلِ فرعونَ
يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه ۖ وان

يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم ۖ انَّ اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾ يا قَوم لَم الْملْكُ
مدِيها امىٰ ورا ام ا مرِيا انُ موعرف نَا ۚ قَالاءن جا سِ اللَّـهان بنَا مرنصن يضِ فَمرا ف رِينظَاه موالْي
مبِ قَواد ثْلابِ ﴿٣٠﴾ مزحا موي ثْلم ملَيع خَافا ِّنا ما قَوي نالَّذِي آم قَالشَادِ ﴿٢٩﴾ والر بِيلس ا

نُوح وعادٍ وثَمود والَّذِين من بعدِهم ۚ وما اللَّـه يرِيدُ ظُلْما لِّلْعبادِ ﴿٣١﴾ ويا قَوم انِّ اخَاف علَيم يوم التَّنَادِ
مكاءلَقَدْ جادٍ ﴿٣٣﴾ وه نم ا لَهفَم اللَّـه للضن يمو ۗ ماصع نم اللَّـه نم مَا لم دْبِرِينلُّونَ متُو مو٣٢﴾ ي﴿

دِهعن بم اللَّـه ثعبلَن ي لَكَ قُلْتُمذَا ها َّتح ۖ م بِهكاءا جمشَكٍّ م ف ا زِلْتُمنَاتِ فَميبِالْب لن قَبم فوسي
ۖ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي ٣٤﴾ الَّذِين﴿ تَابرم رِفسم وه نم اللَّـه لضكَ يذَٰلك ۚ وسر
كبر مقْتًا عندَ اللَّـه وعندَ الَّذِين آمنُوا ۚ كذَٰلكَ يطْبع اللَّـه علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾ وقَال فرعونُ يا

ظُنُّه ِّناو وسم لَـٰها َلا عطَّلاتِ فَااومالس اببس٣٦﴾ ا﴿ اببسلُغُ ابا ِّلا لَّعحرص ل نانُ ابامه
كاذِبا ۚ وكذَٰلكَ زُين لفرعونَ سوء عمله وصدَّ عن السبِيل ۚ وما كيدُ فرعونَ ا ف تَبابٍ ﴿٣٧﴾ وقَال الَّذِي
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آمن يا قَوم اتَّبِعونِ اهدِكم سبِيل الرشَادِ ﴿٣٨﴾ يا قَوم انَّما هـٰذِه الْحياةُ الدُّنْيا متَاعٌ وانَّ اخرةَ ه دار الْقَرارِ
﴿٣٩﴾ من عمل سيىةً فََ يجزىٰ ا مثْلَها ۖ ومن عمل صالحا من ذَكرٍ او انثَ وهو مومن فَاولَـٰئكَ يدْخُلُونَ

الْجنَّةَ يرزَقُونَ فيها بِغَيرِ حسابٍ ﴿٤٠﴾ ويا قَوم ما ل ادعوكم الَ النَّجاة وتَدْعونَن الَ النَّارِ ﴿٤١﴾
ونَنا تَدْعنَّما مرج  ﴾زِيزِ الْغَفَّارِ ﴿٤٢الْع َلا موكعدنَا ااو لْمع بِه ل سا لَيم شْرِكَ بِهاو بِاللَّـه فُرك ونَنتَدْع

الَيه لَيس لَه دعوةٌ ف الدُّنْيا و ف اخرة وانَّ مردنَا الَ اللَّـه وانَّ الْمسرِفين هم اصحاب النَّارِ ﴿٤٣﴾
فَستَذْكرونَ ما اقُول لَم ۚ وافَوض امرِي الَ اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه بصير بِالْعبادِ ﴿٤٤﴾ فَوقَاه اللَّـه سيىاتِ ما
مروا ۖ وحاق بِآلِ فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ۖ ويوم تَقُوم الساعةُ
مَنَّا لنَّا كوا اربَتاس لَّذِينل فَاءعالض قُولالنَّارِ فَي ونَ فاجتَحذْ ياذَابِ ﴿٤٦﴾ وشَدَّ الْعنَ اوعرف لُوا آلخدا

تَبعا فَهل انتُم مغْنُونَ عنَّا نَصيبا من النَّارِ ﴿٤٧﴾ قَال الَّذِين استَبروا انَّا كل فيها انَّ اللَّـه قَدْ حم بين الْعبادِ
ميتتَكُ تَا لَموذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا االْع نا ممونَّا يع خَفِّفي مبوا رعاد نَّمهج نَةخَزالنَّارِ ل ف الَّذِين قَال٤٨﴾ و﴿

رسلُم بِالْبينَاتِ ۖ قَالُوا بلَ ۚ قَالُوا فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾ انَّا لَنَنصر رسلَنَا
ملَهنَةُ واللَّع ملَهو ۖ متُهذِرعم ينمالظَّال نفَعي  مو٥١﴾ ي﴿ ادشْها قُومي مويا والدُّنْي اةيالْح نُوا فآم الَّذِينو
سوء الدَّارِ ﴿٥٢﴾ ولَقَدْ آتَينَا موس الْهدَىٰ واورثْنَا بن اسرائيل الْتَاب ﴿٥٣﴾ هدًى وذِكرىٰ ول الْبابِ

نَّ الَّذِينارِ ﴿٥٥﴾ اباو شكَ بِالْعبدِ رمبِح حبسذَنبِكَ ول رتَغْفاسو قح دَ اللَّـهعنَّ وا بِر٥٤﴾ فَاص﴿
وه نَّها ۖ ذْ بِاللَّـهتَعفَاس ۚ يهغالم بِبا هم ربك ا مدُورِهص ن فا ۙ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي

السميع الْبصير ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو ۖ مبن رنَاتِ ميم بِالْبكاءقَدْ جيم: {وجل الحروا قول هذا الرتذَك إذًا يا إخوان
وان يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم ۖ انَّ اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم

وهو ليس المهدي عنا ناصر محمد اليمانلة ليست لو اتّبرون فتقولون: "إذًا المشتتف ن ثم[غافر:28]، وم
برى علن الطّامة اله وحده لا شريك له". ولعبادة ال إل الحق المنتظَر لأنّ عليه كذبه ونحن أجبنا داع
المذِّبين بدعوة الحق من ربهم لو كان ناصر محمد اليمان هو حقا المهدي المنتظَر خليفة اله إمام رسول

اله المسيح عيس ابن مريم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ وهم عن دعوة خليفة اله الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان معرضون، فتلك ه الطّامة البرى، ولن يعذِّبم اله بسبب كفركم بناصر محمد اليمان أنّه
المهدي المنتظَر، كّ ثم كّ فما عس جميع الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا
بشر مثلم؛ بل عذاب اله هو بسبب إعراض البشر عن الدّعوة إل عبادة اله وحده لا شريك له، وقالوا..

ملُهسر رِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَتم هلَيونَنَا اا تَدْعمشَكٍّ م نَّا لَفاو لْتُم بِهسرا انَا بِمفَرنَّا كقَالُوا اهم: {ورد فانظروا إل
اف اللَّـه شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ وارضِ ۖ يدْعوكم ليغْفر لَم من ذُنُوبِم ويوخِّركم الَ اجل مسم ۚ قَالُوا
ملُهسر ملَه ١٠﴾ قَالَت﴿ بِينلْطَانٍ متُونَا بِسنَا فَااودُ آببعانَ يا كمدُّونَا عن تَصثْلُنَا تُرِيدُونَ ام شَرب ا نتُمنْ اا
ان نَّحن ا بشَر مثْلُم ولَـٰن اللَّـه يمن علَ من يشَاء من عبادِه ۖ وما كانَ لَنَا ان نَّاتيم بِسلْطَانٍ ا بِاذْنِ

اللَّـه ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿١١﴾ وما لَنَا ا نَتَوكل علَ اللَّـه وقَدْ هدَانَا سبلَنَا ۚ ولَنَصبِرنَّ علَ ما
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ونَا اضرا نم مَّنلَنُخْرِج هِملسروا لفَرك الَّذِين قَاللُونَ ﴿١٢﴾ وكتَوالْم لكتَوفَلْي اللَّـه َلعونَا ۚ وتُمآذَي
نمكَ لذَٰل ۚ مدِهعن بم ضرا مَّنَنلَنُس١٣﴾ و﴿ ينمالظَّال نللَنُه مهبر هِملَيا حونَا ۖ فَالَّتم نَّ فودلَتَع

اءن مم َقسيو نَّمهج هائرن ويدٍ ﴿١٥﴾ منارٍ عبج لك خَابوا وتَفْتَحاسيدِ ﴿١٤﴾ وعو خَافو قَامم خَاف
صدِيدٍ ﴿١٦﴾ يتَجرعه و ياد يسيغُه وياتيه الْموت من كل مانٍ وما هو بِميتٍ ۖ ومن ورائه عذَاب غَليظٌ
﴿١٧﴾ مثَل الَّذِين كفَروا بِربهِم ۖ اعمالُهم كرمادٍ اشْتَدَّت بِه الريح ف يوم عاصفٍ ۖ  يقْدِرونَ مما كسبوا

مبذْهي شَان يا ۚ قبِالْح ضرااتِ واومالس خَلَق نَّ اللَّـها تَر لَميدُ ﴿١٨﴾ اعالْب لَالض وكَ هذَٰل ۚ ءَش َلع
وياتِ بِخَلْق جدِيدٍ ﴿١٩﴾ وما ذَٰلكَ علَ اللَّـه بِعزِيزٍ ﴿٢٠﴾ وبرزُوا للَّـه جميعا فَقَال الضعفَاء للَّذِين استَبروا
انَّا كنَّا لَم تَبعا فَهل انتُم مغْنُونَ عنَّا من عذَابِ اللَّـه من شَء ۚ قَالُوا لَو هدَانَا اللَّـه لَهدَينَاكم ۖ سواء علَينَا

اجزِعنَا ام صبرنَا ما لَنَا من محيصٍ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

ه وحده لا شريك له سبحانه وتعالعبادة ال إنّما يدعوكم إل ناصر محمد اليمان ه المهديوكذلك خليفة ال
علوا كبيرا عل بصيرة من ربه، فلم تَخشون أن تتّبعوا ناصر محمد اليمان بسبب خَشيتم لو لم ين

المهدي المنتظَر؟ فهل سوف يخزيم اله أنّم استجبتم لدعوة الحق من ربم وعبدتم اله وحده لا شريك
له؟ كَّ ورب، ما لم كيف تَحمون؟! بل سوف يخزيم لو كنتم تَعبدون المهدي المنتظَر من دون اله

فتَدعونه من دون اله أو أي عبدٍ له من دونه من الذين تُعظّمونهم بغير الحق فتَرجون منهم أن يشفعوا لم
وهنَس الَّذِين قُولي} :ه تعالزي العظيم تصديقًا لقول الالعالَمين فذلك هو الخ ه يوم يقوم النّاس لربعند ال
من قَبل قَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق فَهل لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ

خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} [الأعراف:53].

وا مَونرنصي له ونِ اللَّـهن ددُونَ ﴿٩٢﴾ مبتَع نتُما كم نيا ملَه يلق٩١﴾ و﴿ لْغَاوِينل يمحزَتِ الْجربو}
ينتَصرونَ ﴿٩٣﴾ فَببوا فيها هم والْغَاۇونَ ﴿٩٤﴾ وجنُود ابليس اجمعونَ ﴿٩٥﴾ قَالُوا وهم فيها

لَّنَا اضا ام٩٨﴾ و﴿ ينالَمالْع بم بِريوذْ نُس٩٧﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض نَّا لَفن كا ونَ ﴿٩٦﴾ تَاللَّـهمخْتَصي
الْمجرِمونَ ﴿٩٩﴾ فَما لَنَا من شَافعين ﴿١٠٠﴾ و صدِيق حميم ﴿١٠١﴾} [الشعراء].

{وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾ فَما تَنفَعهم شَفَاعةُ الشَّافعين ﴿٤٨﴾} [المدثر].

{وما نَرىٰ معم شُفَعاءكم الَّذِين زَعمتُم انَّهم فيم شُركاء ۚ لَقَد تَّقَطَّع بينَم وضل عنم ما كنتُم تَزعمونَ}
[الأنعام:94].

 ابِم ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعيو}
يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} [يونس].
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{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾}
[الأنعام].

{وذَرِ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَعبا ولَهوا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا ۚ وذَكر بِه ان تُبسل نَفْس بِما كسبت لَيس لَها من
دونِ اللَّـه ول و شَفيع} [الأنعام:70].

{اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما لَم من دونه من
ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} [السجدة].

{قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} [الزمر].
صـدق اله العظيـم.

فمن يشفع عنده سبحانه وهو ربم الأعل؟! وإنّما تَشفع لم رحمته من غضبه فيغفر لمن آمن برحمته
ويعذّب المبلسين من رحمة اله فلا ييأس من رحمة اله إلا القوم الظّالمون.

وأما بالنسبة للصورة فحم عقلك أخ الريم، فيف أحاجج النّاس بصورة رجل آخر! ولن اله سوف
يظهرن ف ليلة عل كافّة البشر، ألا واله لو أظهرن اله وه ليست صورت لَذَّبون من بعد الظّهور

.ة"، إذًا هذا الشّكّ ليس بمنطقة الإنترنت العالميشب ف ًه تفصيل لنا كتاب الن فَصولَقالوا: "ليس هذا م

يا حبيب ف اله كن من الأنصار السابقين الأخيار تفُز فوزًا عظيما، فم عظيم ندم الذين ترددوا ف اتّباع
ونُصرة الإمام ناصر محمد اليمان، فم ستون الحسرة ف أنفسهم لو أنّهم كانوا من المرمين وقد أعثرهم
اله عل موقعه من قبل ظهوره! أما الذين لم يعثرهم اله عل موقع ناصر محمد اليمان فنَدمهم قليل لأنّهم

موقع المهدي ه عليهم فأعثرهم علال نما لا يعلمون بوجوده، أما الذين مة أو لربعثُروا عليه بالمرلم ي
ه فمنا الرا ويوأنصاره فيقولون: "يا ليتنا كنّا معهم فنفوز فوزًا عظيم المنتظَر ناصر محمد اليمان

العالَمين"، أولئك هم النّادمون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
19 ‐ محرم ‐ 1431 هـ
05 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

03:43 صباحا
( حسب التوقيت الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــــــ

{ اكانَ للنَّاسِ عجباً انْ اوحينَا الَ رجل منْهم انْ انذِرِ النّاس وبشِّرِ الَّذِين آمنُوا }
صدق اله العظيــــم ..

إقتباس

منْهم لجر َلنَا ايحونْ اباً اجلنَّاسِ عانَ لك1﴾ ا﴿ يمتَابِ الْحْال اتلْكَ آيالر ت} يمحالر منحالر هال مبِس
{﴾2﴿ بِينم راحـذَا لَسنَّ هونَ ارافْال هم قَالندَ ربدْقٍ عص قَدَم منَّ لَهنُواْ اآم شِّرِ الَّذِينبنذِرِ النّاس ونْ اا

صدق اله العظيم
سيدي الإمام ناصر محمد من هذا الرجل؟ أهو نب من الأنبياء أم من؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
أخ السائل عن بيان قول اله تعال: {اكانَ للنَّاسِ عجبا انْ اوحينَا الَ رجل منْهم انْ انذِرِ النَّاس وبشِّرِ
الَّذِين آمنُوا انَّ لَهم قَدَم صدْقٍ عندَ ربهِم ۗ قَال الْافرونَ انَّ هـٰذَا لَساحر مبِين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم

[يونس].

والجواب تجده ف محم التاب ف قول اله تعال: {وما منَع النَّاس ان يومنُوا اذْ جاءهم الْهدَىٰ ا ان قَالُوا
ابعث اللَّـه بشَرا رسو ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

إذاً الآية لا تخص المهدي المنتظَر؛ بل تخص كافة الرسل من رب العالمين، وذلك لأنّ النّاس تصيبهم
الدهشة إذا بعث اله رسولا منهم فيقولون: {ابعث اللَّـه بشَرا رسو ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم، وقالوا كيف
نًا آخَرِينقَر مدِهعن بنَا منشَاا ثُم} :ه تعالثلهم يأكل من أكلهم ويشرب من شُربهم؟! وقال الم ًيتّبعون رج
﴿٣١﴾ فَارسلْنَا فيهِم رسو منْهم انِ اعبدُوا اللَّـه ما لَم من الَـٰه غَيره ۖ افََ تَتَّقُونَ ﴿٣٢﴾ وقَال الْمَ من
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نْهلُونَ مكا تَامم لكاي مُثْلم شَرب ـٰذَا اا ها مالدُّنْي اةيالْح ف مفْنَاهتْراو ةرخا قَاءوا بِلذَّبكوا وفَرك الَّذِين همقَو
نتُمكو تُّمذَا ما مَّنا مدُكعيونَ ﴿٣٤﴾ ارذًا لَّخَاسا مَّنا مَثْلا مشَرتُم بطَعا نلَئونَ ﴿٣٣﴾ وبا تَشْرمم بشْريو
تُرابا وعظَاما انَّم مخْرجونَ ﴿٣٥﴾ هيهات هيهات لما تُوعدُونَ ﴿٣٦﴾ انْ ه ا حياتُنَا الدُّنْيا نَموت ونَحيا

بر ٣٨﴾ قَال﴿ يننموبِم لَه نا نَحما وذِبك اللَّـه َلىٰ عافْتَر لجر ا ونْ ه٣٧﴾ ا﴿ ينوثعببِم نا نَحمو
ملْنَاهعفَج قةُ بِالْححيالص مخَذَتْه٤٠﴾ فَا﴿ يننَادِم نبِحصلَّي يلا قَلمع ونِ ﴿٣٩﴾ قَالذَّبا كبِم نرانص

غُثَاء ۚ فَبعدًا لِّلْقَوم الظَّالمين ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

وه لنَا بنين بم هلَيع رالذِّك لْقارٍ ﴿٢٤﴾ اعسلٍ وَض ذًا لَّفنَّا اا هدًا نَّتَّبِعاحنَّا وا مشَربولذلك قالوا: {فَقَالُوا ا
كذَّاب اشر ﴿٢٥﴾} [القمر].

وقال اله تعال: {بل عجِبوا ان جاءهم منذِر منْهم فَقَال الْافرونَ هـٰذَا شَء عجِيب ﴿٢﴾} صدق اله العظيم
[ق].

ولم تخص المهدي المنتظَر ف شء يا أخ مروان، فاتِّبع البيان الحق للقرآن ولا تقُل عل اله ما لم تعلم
ه ربلين والحمدُ لرسالم عل ا، وسلامشيى من الحق غنلا ي وسلطانٍ من الرحمن، واعلم أنَّ الظن بعلم

العالمين .

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_____________
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-7-
الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐01 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

09:19 مساء
ــــــــــــــــــــ

.. ينالَمةً لِّلْعمحر لْنَاكَ اسرا امو

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين،
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته، وبعد..

أخ السائل، عليك أن تعلم أنّ ظهور المهدي المنتظَر للبشر جهرةً هو من بعد التّصديق عند البيت العتيق
الحق ويدعو إل الحق ذلك عن أمري، وبالنسبة للنّاس فإنّ الذي عل وما فعلت الحق ة علبايعة الجهريللم
 هنَّ النُوا اآم الَّذِين نع عدَافي هنَّ الا} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ه أن ينصره فيدافع عنهال كان حقاً عل

يحب كل خَوانٍ كفُورٍ} صدق اله العظيم [الحج:38].

ما لم يرجو المؤمن الشهادة ف سبيل اله، ولن الذين يريدون الشهادة ف سبيل اله يحبون الجنّة فهم لها
مستعجلون، أفلا يعلمون أنّ بقاءهم عل قيد الحياة حتّ يشاركوا ف إعلاء كلمة اله وحتّ يتحقق الهدف
فتون كلمة اله ه العليا هو خير لهم ولأمتهم؟ وذلك لأنّ موتهم خسارة عل الإسلام والمسلمين؛ بل هو
خير لهم من أن يتمنوا الشهادة من بادئ الأمر، وذلك لأنّ الهدف لم يتحقق حتّ إذا تحقق الهدف فصارت
كلمة الحق ه العليا ف العالمين ومن ثم يموتون عل أسرتهم، فإنّ هذا من فاز فوزاً عظيماً وسوف يدخله
اله الجنّة فور موته فيجد أنّ أجره عند اله هو أعظم من الذي تمنّ الشهادة من بادئ الأمر قبل أن يتحقق
ف حياته إعلاء كلمة اله، أفلا يعلم أنّ أجره قد وقع عل اله ما دام ف سبيل اله فيدخله جنّته فور موته

هدْرِكي ثم هولسرو هال َلا ااجِرهم هتيب نم جخْري نمو} :ه تعاله. وقال السبيل ال وليس شرطاً أن يقتل ف
الْموت فَقَدْ وقَع اجره علَ اله} صدق اله العظيم [النساء:100].

فما دامت هجرته إل اله وحياته من أجل اله فلا ينبغ للمؤمن أن يحب الحياة والبقاء فيها إلا من أجل اله
وليس مفتوناً بحب الدّنيا، وكذلك أريدُ من كافّة أنصاري أن لا يتمنّوا الشهادة ف سبيل اله إلا من بعد
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تحقيق الهدف فيهدي اله بهم البشر ويبلِّغون البيان الحق للذكر ويتمنّون أن يونوا سبب الخير للبشر وليس
سبب المصيبة لأنّ قتلهم مصيبةٌ عل من قتلهم وسوف يدخله اله النّار فور موته ويدخل من قُتل منهم فور

موته جنّته، ولن اله لم يأمرنا بقتال النّاس حتّ يونوا مؤمنين؛ بل نحن دعاة مهديون إل الصراط
المستقيم نطمح ف تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر ورفع الظلم عن المسلم والافر ونتّبع ما أمرنا
اله ف محم كتابه أن نبر الافرين الذين لا يقاتلونا ف ديننا ونقسط فيهم ونرمهم ونحترمهم ونقول لهم
قولا كريماً ونُخالقُهم بالأخلاق الحسنة فنُعامل الافرين كما نُعامل إخواننا المؤمنين ثم ننال محبة اله إن
لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع هال ماكنْهي } :ه تعاله لا يخلف الميعاد. تصديقاً لقول الفعلنا، إنّ ال
يخْرِجوكم من دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم انَّ اله يحب الْمقْسطين} صدق اله العظيم [الممتحنة:8].
فلم يأمرنا اله أن نُعلن العداء عل الافرين؛ بل أمرنا اله أن نبرهم ونقسط إليهم إن أردنا أن ننال حب اله

وقربه ونعيم رضوان نفسه.

فما بالم يا معشر المؤمنين تتمنّون أن تُقاتلوا الافرين حتّ يحقِّق اله لم ما ترجون، أفلا تجعلون نظرتم
كبيرة، فهل خلقم اله من أجل الجنّة؟ وذلك مبلغُم من العلم التفير ف الجنّة والحور العين؛ بل قولوا:

اللهم لا تبلونا بقتال النّاس برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم إن هداهم لهو أحب إلينا من أن نقتلهم أو
ون دماءنا، وإن اعتدوا علينا وأجبرونا علدى النّاس وليس سفك دمائهم أو يسفيقتلونا، اللهم فحقِّق لنا ه

قتالهم فحقق لنا ما وعدتنا وانصرنا عليهم نصراً عزيزاً مقتدراً إنّك لا تخلف الميعاد.

ولنّم للأسف يا معشر المؤمنين تتمنّون الشر للنّاس أن يقتلونم ل تدخلوا الجنّة فتسببتم ف مصيبة لهم
فأدخلهم اله النّار وأدخلم الجنة؛ بل هم ف النّار سواء قتلتموهم أو قتلوكم! إذاً أنتم لا تفرون إلا ف الجنّة.

ويا معشر المؤمنين، أفلا أدلّم عل نعيم هو أعظم من جنّة النّعيم؟ وهو أن تسعوا إل تحقيق نعيم رضوان
نفس اله عل عباده، أفلا تعلمون أنّهم حين يقتلونم فيدخلم اله جنّته فور قتلم، ولن واله الذي لا إله

غيره ولا معبود سواه ما حقّقتُم السعادة ف نفس ربم وأنّم جلبتم إل نفس اله الحسرة عل عباده
الافرين، وقد علمم بذلك ف محم كتابه. وقال اله تعال: {واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها
الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما فَعززْنَا بِثَالثٍ فَقَالُوا انَّا الَيم مرسلُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا ما
انتُم ا بشَر مثْلُنَا وما انزل الرحمـٰن من شَء انْ انتُم ا تَذِبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا ربنَا يعلَم انَّا الَيم لَمرسلُونَ

ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿ بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عم١٦﴾ و﴿
لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم مقَو نتُما لتُم ۚ برن ذُكئا ۚ معم مكر١٨﴾ قَالُوا طَائ﴿ يملا
يسع قَال يا قَوم اتَّبِعوا الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ
الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ الرحمـٰن بِضر  تُغْن عنِّ شَفَاعتُهم شَيىا
نَّةَ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي و
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دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي
من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً

هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلع
 يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

فانظروا يا أحباب قلب المسلمين وتدبروا وتفروا كيف أنّ اله أدخل عبده المقتول ف سبيله فور موته
جنّته، وقال الرجل الذي قتله قومه لأنّه يدعوهم إل اتّباع المرسلين وعبادة اله وحده لا شريك له ثم قاموا
بقتله: {وجاء من اقْص الْمدِينَة رجل يسع قَال يا قَوم اتَّبِعوا الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا

وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ
نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحالر
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر
خُلاد يله جنّته فور قتله: {قه العظيم، فانظروا لقول الرجل بعد أن أدخله ال٢٧﴾} صدق ال﴿ ينمرالْم

الْجنَّةَ قَال يا لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم،
فسوف تجدون أنّ الرجل سعيدٌ جداً لأنّ اله أكرمه فنعمه فأدخله جنّته بغير حساب، ولن هل كذلك ربه
سعيد ف نفسه؟ كلا ورب إنّ رب حزين وليس سعيداً بسبب كفر عباده بالحق من ربهم فيهلهم فيدخلهم
بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ قَالالْج خُلاد يلق} :ه تعالوقال ال .ناره من غير ظُلم

وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾ وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتك

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

إذاً يا معشر المؤمنين يا من تحبون اله الحب الأعظم من جنّته ومن الحور العين ومن كل شء فيف
تهنأون بالجنّة والحور العين وربم ليس سعيداً ف نفسه؟ أفلا ترون ما يقول ف نفسه من بعد أن يهلك عباده
الافرين بسبب الاعتداء عليم فيدخلم جنّته فإذا أنتم فرحين بما آتاكم اله من فضله وتستبشرون بالذين

لم يلحقوا بم من خلفم أن لا خوف عليم ولا أنتم تحزنون؛ ولن اله حزين ف نفسه، فهل حقّقتم السعادة
ف نفس اله؟

فواله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إن كنتم تريدون أن تحقِّقوا السعادة ف نفس اله فلا تتمنّوا قتال
الافرين لتسفوا دماءهم ويسفوا دماءكم، وإن اجبرتم فاثبتوا واعلموا أنّ اله ناصركم عليهم، إنّ اله لا
يخلف الميعاد. ولنّ أرى سفك الدماء هو أمنيتم من أجل الجنّة، ولنّم حتّ ولو كنتم عل الحق فلن
م ومن ثمرحمته مع تهدوا عباده فيدخلهم ف ّالعالمين حت ه ربم النفس حبيب تتحقّق السعادة ف



07-01-2010 وما أرسلناك إلا رحمة للعالمين..  13

n-ye.me/96199 54/1831

تتحقق السعادة ف نفس اله، إن كنتم تحبون اله فلا تتمنّوا أن يقتلم الافرين لتفوزوا بالشهادة ولا تتمنّوا
.الحق ولو كنتم عل ّه السعادة حتنفس ال افرين فإنّ ذلك لا يجلب إلقتل ال

وما أريد قوله لم هو أن لا تتمنّوا أن تقتلوا الافرين ولا تتمنّوا أن يقتلوكم! فإن ابتُليتم فاثبتوا، ولنّ أراكم
تتمنّون ذلك وتعيشون من أجل ذلك فيريد أحدكم أن يقتل ف سبيل اله وسوف يحقِّق اله له ذلك وأصدِقِ

اله يصدقك؛ ولن أفلا تسألون عن حال ربم سبحانه فهل هو فرح ف نفسه بما حدث؟ كلا ورب وقد
أفتاكم الخبير بحال الرحمن من محم القرآن وعلمتم أنّه ليس فرحاً بذلك برغم أنه راضٍ عنم، ولنّه ليس

فرحاً ف نفسه بما حدث أن أهلك عباده الافرين بسببم وفاء لما وعدكم إنّ اله لا يخلف الميعاد، فإذا
تدبرتم ف هذه الآيات المحمات سوف تجدون أنّ ما أقوله لم هو الحق وسوف تجدون حالم بالضبط

كحال ذلك الرجل الذي قتله قومه فأدخله اله جنّته فور قتله فجعله ملاً كريماً من البشر؛ أحياء عند ربهم
يرزقون فرحين بما آتاهم من فضله كما تعلمون ذلك ف محم التاب، ولنّم لا تَسألون عن حال اله فهل
هو كحالم فرح مسرور أم أنه حزين وغضبانٌ ومتحسر عل عباده الافرين الذي أهلهم من شدة غيرته

مُلاسي  نوا م٢٠﴾ اتَّبِع﴿ ينلسروا الْماتَّبِع ما قَوي عبده المؤمن حبيب الرحمن الذي قال لقومه: {قَال عل
اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ
نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحالر
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر
ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾و﴿ ينمرالْم
صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

فإذا تدبرتم وتفرتم فسوف تجدون أنّ هذا الرجل فرح مسرور، وكذلك جميع الشهداء ف سبيل اله فرحين.
وقال اله تعال} : تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اللَّـه امواتًا بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحين بِما
آتَاهم اللَّـه من فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾

يستَبشرونَ بِنعمة من اللَّـه وفَضل وانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم [آل
عمران].

فهذا حالم بعد أن يدخلم جنّته فيصدقم ما وعدكم إنّ اله لا يخلف الميعاد، ولن تعالوا لننظر حال اله
ف نفسه فهل نجده فرحاً مسروراً؟ وللأسف لم أجده ف التاب فرحاً مسروراً بل متحسراً وحزيناً و يقول:
{يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].
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ةً واحدةً عليجعل النّاس أم ّنفسه حت ون سعيداً ومسروراً فلن ي ه، إنّ ربإذاً يا أحباب ال
صراط ٍمستقيم فيدخلهم ف رحمته جميعاً ثم يون رب فرحاً مسروراً ف نفسه، وعليه فإنّ أشهدكم وأشهدُ
اله وكف باله شهيداً أنّ الإمام المهدي قد حرمت عل نفس جنّة رب حتّ يتحقق ل النّعيم الأعظم من
جنّته وهو أن يون من أحببت راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده، فيف يتحقّق ذلك ما لم يهدِ اله
بالمهدي المنتظر أهل الأرض جميعاً فيجعلهم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم؟ فيتحقق النّعيم الأعظم من

جنّته أن يون اله راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا وهم
يحسبون أنّهم يحسنون صنعاً فيهديهم اله بالمهدي المنتظَر فيحقِّق له هدفه الذي يحي من أجل تحقيقه،

صراط ةً واحدةً عله من أجله أهل الأرض جميعاً فيجعلهم أمالمنتظَر الذي يهدي ال المهدي وذلك هو سر
:ه تعالتصديقاً لقول ال .ستقيمم

{ ولَو شَاء ربك لآمن من ف الأرض كلُّهم جميعاً } [يونس:99].
{ قُل فَللَّه الْحجة الْبالغَةُ فَلَو شَاء لَهدَاكم اجمعين } [الأنعام:149].

{ ولَو شَآء اللـه لَجعلَم أمة واحدة } [المائدة:48].
{ ولَو شَآء لَهدَاكم اجمعين } [النحل:9].

{ ولَو شَآء اللـه لَجمعهم علَ الْهدَى } [الأنعام:35].
{ ولَو شىنَا لاتَينَا كل نَفْسٍ هدَاها } [السجدة:13].

سِ الَّذِينايي فَلَميعاً امج رمالا هل لب َتوالْم بِه لِّمك والأرض ا بِه تقُطِّع وا الالْجِب بِه ترياناً سنَّ قُرءا لَوو }
ءامنُوا ان لَو يشَآء اللـه لَهدَى النّاس جميعاً ولا يزال الَّذِين كفَروا تُصيبهم بِما صنَعوا قَارِعةٌ او تَحل قَرِيباً من

دارِهم حتّ يأت وعدُ اللـه انَّ اللـه لا يخْلف الْميعاد } [الرعد:31] صدق اله العظيم.

لك الصراط المستقيم إنّك عل ن اهدِهم إلتُظهر عبدك ول ل هم بقارعةإليك أبتهل أن لا تهل ّاللهم إن
شء قدير برحمتك يا أرحم الراحمين، وذلك ما أرجوه من رب إن رب سميع الدُعاء. فونوا رحمةً للعالمين

يا أنصار المهدي المنتظر، واعلموا إنّما ابتعث اله جدّي محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐
رحمةً للعالمين.

ّرميم أن العظام وه ه العظيم الغفور الرحيم ذو العرش العظيم من يحيبال سلمين، أقسمويا معشر الم
الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله رب العالمين عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان، ولم يجعل اله

حجت عليم ف القَسم ولا ف الاسم ولن ف العلم لعلم تتقون. أفلا تعلمون أنّه يأت للمرمين من اسمين
اثنين ف التاب؟ فأنتم تعلمون أنّ نب اله إسرائيل أنّه ذاته نب اله يعقوب عليه الصلاة والسلام وآله
المرمين والتابعين للحق من بن إسرائيل، وأنتم تعلمون أنّ نب اله أحمد هو ذاته نب اله محمد خاتم
إل التّابعين للحق بين الطّاهرين وعلآلهم الطي ه عليه وعليهم أجمعين وعلال ّرسلين صلاء والمالأنبي

يوم الدين.
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.ناصر محمد اليمان الدّم من حواء وآدم؛ الإمام المهدي أخوكم ف
ـــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

19 : 09 مساء
ـــــــــــــــــــــ

ظهور المهدي المنتظَر للبشر جهرةً هو من بعد التصديق عند البيت العتيق

.. ينالَمةً لِّلْعمحر لْنَاكَ اسرا امو

إقتباس

السلام عل من اتبع الهدى , فأن كنت اماما مهديا بأمر اله سبحانه , ناصرا لرسول اله صل اله عليه
و سلم . فلن يستطيع احد قتلك الا بامر اله . هل هذا صحيح ؟ و ان لم ين بمقدره احد ان يؤذيك ,

فلماذا لا تخرج ال الشوارع و البلدان , و ال الناس و الحومات , تدعوهم ال الحق ان كنت عل حق ؟
لماذا تجلس خلف حاسوبك انت ومن معك ان كنت لا تصاب بأذى الا بأمر اله سبحانه و تعال ؟ ارجو
من الاخوه الصبر مع , و ارجو من شيخم ان يجيب جوابا مباشرا , دون الاطاله ك يبين الحق من
الباطل , لان قد رأيت انه ف معظم اجاباتك انك تجيب باطاله ك تخلط الاوراق عل السائل , اتمن ان

يون عندكم الحق , و ان يهديم اله . و السلام عليم .

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين، وسلام عل المرسلين
والحمد له رب العالمين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته، وبعد..

أخ السائل، عليك أن تعلم أنّ ظهور المهدي المنتظَر للبشر جهرةً هو من بعد التّصديق عند البيت العتيق
الحق ويدعو إل الحق وما فعلت ذلك عن أمري، وبالنسبة للنّاس فإنّ الذي عل الحق ة علبايعة الجهريللم
 هنَّ النُوا اآم الَّذِين نع عدَافي هنَّ الا} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ه أن ينصره فيدافع عنهال كان حقاً عل

يحب كل خَوانٍ كفُورٍ} صدق اله العظيم [الحج:38].
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ما لم يرجو المؤمن الشهادة ف سبيل اله، ولن الذين يريدون الشهادة ف سبيل اله يحبون الجنّة فهم لها مستعجلون، أفلا
يعلمون أنّ بقاءهم عل قيد الحياة حتّ يشاركوا ف إعلاء كلمة اله وحتّ يتحقق الهدف فتون كلمة اله ه العليا هو خير لهم

ولأمتهم؟ وذلك لأنّ موتهم خسارة عل الإسلام والمسلمين؛ بل هو خير لهم من أن يتمنّوا الشهادة من بادئ الأمر، وذلك لأنّ
الهدف لم يتحقق حتّ إذا تحقق الهدف فصارت كلمة الحق ه العليا ف العالمين ومن ثم يموتون عل أسرتهم فإنّ هذا هو من
فاز فوزاً عظيماً وسوف يدخله اله الجنّة فور موته فيجد أنّ أجره عند اله هو أعظم من الذي تمنّ الشهادة من بادئ الأمر قبل

أن يتحقّق ف حياته إعلاء كلمة اله، أفلا يعلم أنّ أجره قد وقع عل اله ما دام ف سبيل اله فيدخله جنّته فور موته وليس
هرجا قَعفَقَدْ و توالْم هدْرِكي ثم هولسرو هال َلا ااجِرهم هتيب نم جخْري نمو} :ه تعاله. وقال السبيل ال شرطاً أن يقتل ف

علَ اله} صدق اله العظيم [النساء:100].

فما دامت هجرته إل اله وحياته من أجل اله فلا ينبغ للمؤمن أن يحب الحياة والبقاء فيها إلا من أجل اله وليس مفتوناً
بحب الدّنيا، وكذلك أريد من كافة أنصاري أن لا يتمنّوا الشهادة ف سبيل اله إلا من بعد تحقيق الهدف فيهدي اله بهم البشر

ويبلّغون البيان الحق للذكر ويتمنّون أن يونوا سبب الخير للبشر وليس سبب المصيبة لأنّ قتلهم مصيبةٌ عل من قتلهم
وسوف يدخله اله النّار فور موته ويدخل من قُتل منهم فور موته جنّته، ولن اله لم يأمرنا بقتال النّاس حتّ يونوا مؤمنين؛

بل نحن دعاة مهديون إل الصراط المستقيم نطمح ف تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر ورفع الظلم عن المسلم والافر
رمهم ونحترمهم ونقول لهم قولاديننا ونقسط فيهم ون افرين الذين لا يقاتلونا فال م كتابه أن نبرحم ه فونتبع ما أمرنا ال
كريماً ونُخالقهم الأخلاق الحسنة فنُعامل الافرين كما نُعامل إخواننا المؤمنين ثم ننال محبة اله إن فعلنا، إن اله لا يخلف

الميعاد.

تصديقاً لقول اله تعال} : ينْهاكم اله عن الَّذِين لَم يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم انَّ
اله يحب الْمقْسطين} صدق اله العظيم [الممتحنة:8].

فلم يأمرنا اله أن نُعلن العداء عل الافرين؛ بل أمرنا اله أن نبرهم ونقسط إليهم إن أردنا أن ننال حب اله وقربه ونعيم
رضوان نفسه، فما بالم يا معشر المؤمنين تتمنّون أن تُقاتلوا الافرين حتّ يحقِّق اله لم ما ترجون؟ أفلا تجعلون نظرتم

كبيرة؟ فهل خلقم اله من أجل الجنّة ؟ وذلك مبلغم من العلم التفير ف الجنّة والحور العين؛ بل قولوا: اللهم لا تبلونا بقتال
النّاس برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم إن هداهم لهو أحب إلينا من أن نُقتلهم أو يقتلونا اللهم فحقِّق لنا هدى النّاس وليس

سفك دمائهم أو يسفون دماءنا، وإن اعتدوا علينا وأجبرونا عل قتالهم فحقق لنا ما وعدتنا وانصرنا عليهم نصر عزيزٍ مقتدر،
إنّك لا تخلف الميعاد.

ولنّم للأسف يا معشر المؤمنين تتمنّون الشر للنّاس أن يقتلونم ل تدخلوا الجنّة فتسببتم ف مصيبة لهم فأدخلهم اله النّار
وأدخلم الجنة؛ بل هم ف النّار سواء قتلتموهم أو قتلوكم! إذاً أنتم لا تفرون إلا ف الجنّة.

ه علتحقيق نعيم رضوان نفس ال من جنّة النّعيم؟ وهو أن تسعوا إل هو أعظم نعيم م علّويا معشر المؤمنين، أفلا أدل
عباده، أفلا تعلمون أنّهم حين يقتلونم فيدخلم اله جنّته فور قتلم ولن واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه ما حقّقتم
السعادة ف نفس ربم وأنّم جلبتم إل نفس اله الحسرة عل عباده الافرين، وقد علمم بذلك ف محم كتابه. وقال اله

تعال: {واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما فَعززْنَا بِثَالثٍ فَقَالُوا انَّا
ملَينَّا اا لَمعنَا يبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا رذِبَت ا نتُمنْ اا ءَن شم ـٰنمحالر لنزا امثْلُنَا وم شَرب ا نتُما الُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا مسرم ملَيا

يملا ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿ بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عملُونَ ﴿١٦﴾ وسرلَم
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﴿١٨﴾ قَالُوا طَائركم معم ۚ ائن ذُكرتُم ۚ بل انتُم قَوم مسرِفُونَ ﴿١٩﴾ وجاء من اقْص الْمدِينَة رجل يسع قَال يا قَوم اتَّبِعوا
الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من

نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحنِ الررِدن يةً اهآل هوند
بِربم فَاسمعونِ ﴿٢٥﴾ قيل ادخُل الْجنَّةَ قَال يا لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾ وما
انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا

حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ
﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

فانظروا يا أحباب قلب المسلمين وتدبروا وتفروا كيف أنّ اله أدخل عبده المقتول ف سبيله فور موته جنّته، وقال الرجل
لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجقاموا بقتله: {و ه وحده لا شريك له ثمرسلين وعبادة الاتّباع الم الذي قتله قومه لأنّه يدعوهم إل
هلَياو ندُ الَّذِي فَطَربعا  ا لمتَدُونَ ﴿٢١﴾ وهم مها ورجا مُلاسي  نوا م٢٠﴾ اتَّبِع﴿ ينلسروا الْماتَّبِع ما قَوي قَال عسي

تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ الرحمـٰن بِضر  تُغْن عنِّ شَفَاعتُهم شَيىا و ينقذُونِ ﴿٢٣﴾ انِّ اذًا لَّف ضَلٍ
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينم

الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم.

بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ قَالالْج خُلاد يله جنّته فور قتله: {قفانظروا لقول الرجل بعد أن أدخله ال
وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم، فسوف تجدون أنّ الرجل سعيدٌ جداً لأنّ اله أكرمه فنعمه فأدخله جنّته بغير
حساب، ولن هل كذلك ربه سعيدٌ ف نفسه؟ كلا ورب أن رب حزين وليس سعيداً بسبب كفر عباده بالحق من ربهم فيهلهم
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ قَالالْج خُلاد يلق} :ه تعالوقال ال .فيدخلهم ناره من غير ظُلم

مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم
خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

إذاً يا معشر المؤمنين، يا من تحبون اله الحب الأعظم من جنّته ومن الحور العين ومن كل شء، فيف تهنأون بالجنّة والحور
العين وربم ليس سعيداً ف نفسه؟ أفلا ترون ما يقول ف نفسه من بعد أن يهلك عباده الافرين بسبب الاعتداء عليم فيدخلم
جنّته فإذا أنتم فرحين بما آتاكم اله من فضله وتستبشرون بالذين لم يلحقوا بم من خلفم ألا خوف عليم ولا أنتم تحزنون؛

ولن اله حزين ف نفسه؟ فهل حققتم السعادة ف نفس اله؟ فواله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إن كنتم تريدون أن
تحققوا السعادة ف نفس اله فلا تتمنّوا قتال الافرين لتسفوا دماءهم ويسفون دماءكم، وإن اجبرتم فاثبتوا واعلموا أنّ اله

ناصركم عليهم، إنّ اله لا يخلف الميعاد.

ولنّ أرى سفك الدماء هو أمنيتم من أجل الجنّة، ولنّم حتّ ولو كنتم عل الحق فلن تتحقّق السعادة ف نفس حبيبم اله
رب العالمين حتّ تهدوا عباده فيدخلهم ف رحمته معم ومن ثم تتحقق السعادة ف نفس اله، إن كنتم تحبون اله فلا تتمنّوا

ولو كنتم عل ّه السعادة حتنفس ال افرين فإنّ ذلك لا يجلب إلافرين لتفوزوا بالشهادة ولا تتمنّوا قتل الم الأن يقتل
الحق، وما أريد قوله لم هو أن لا تتمنّوا أن تقتلوا الافرين ولا تتمنّوا أن يقتلوكم فإن ابتليتم فاثبتوا، ولنّ أراكم تتمنّون ذلك
وتعيشون من أجل ذلك فيريد أحدكم أن يقتل ف سبيل اله وسوف يحقق اله له ذلك وأصدِقِ اله يصدقك؛ ولن أفلا تسألون
عن حال ربم سبحانه فهل هو فرح ف نفسه بما حدث؟ كلا ورب، وقد أفتاكم الخبير بحال الرحمن من محم القرآن وعلمتم
أنّه ليس فرحاً بذلك برغم أنّه راضٍ عنم ولنّه ليس فرحاً ف نفسه بما حدث أن أهلك عباده الافرين بسببم وفاءا لما وعدكم
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إنّ اله لا يخلف الميعاد، فإذا تدبرتم ف هذه الآيات المحمات سوف تجدون أنّ ما أقوله لم هو الحق وسوف تجدون حالم
بالضبط كحال ذلك الرجل الذي قتله قومه فأدخله اله جنّته فور قتله فجعله ملَاً كريماً من البشر أحياء عند ربهم يرزقون

فرحين بما آتاهم من فضله كما تعلمون ذلك ف محم التاب، ولنّم لا تسألون عن حال اله فهل هو كحالم فرح مسرور أم
أنّه حزين وغضبانٌ ومتحسر عل عباده الافرين الذين أهلهم من شدة غيرته عل عبده المؤمن حبيب الرحمن الذي قال

لقومه:
{قَال يا قَوم اتَّبِعوا الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ

بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحنِ الررِدن يةً اهآل هونن دذُ متَّخا٢٢﴾ ا﴿
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿

مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾و﴿ ينمرالْم
خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

} :ه تعاله فرحين. وقال السبيل ال وكذلك جميع الشهداء ف مسرور رتم فسوف تجدون أنّ هذا الرجل فرحرتم وتففإذا تدب
تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اللَّـه امواتًا بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله ويستَبشرونَ

يعضي  نَّ اللَّـهاو لفَضو اللَّـه نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿١٧٠﴾ يزحي مه و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم بِالَّذِين
اجر الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فهذا حالم بعد أن يدخلم جنّته فيصدقم ما وعدكم إنّ اله لا يخلف الميعاد، ولن تعالوا لننظر حال اله ف نفسه فهل نجده
فرحاً مسروراً؟ وللأسف لم أجده ف التاب فرحاً مسروراً؛ بل متحسراً وحزيناً. و يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من

رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

صراط ٍمستقيم فيدخلهم ف ةً واحدةً عليجعل النّاس أم ّنفسه حت ون سعيداً ومسروراً فلن ي ه، إن ربإذاً يا أحباب ال
رحمته جميعاً ثم يون رب فرحاً مسروراً ف نفسه، وعليه فإنّ أشهدكم وأشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ الإمام المهدي قد
حرمت عل نفس جنّة رب حتّ يتحقق ل النّعيم الأعظم من جنّته وهو أن يون من أحببت راضياً ف نفسه وليس متحسراً
عل عباده، فيف يتحقّق ذلك ما لم يهدِ اله بالمهدي المنتظر أهل الأرض جميعاً فيجعلهم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم؟

فيتحقق النّعيم الأعظم من جنّته أن يون اله راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا وهم
المهدي المنتظر فيحقق له هدفه الذي يحيا من أجل تحقيقه، وذلك هو سر ه بالمهدينعاً فيهديهم اليحسبون أنّهم يحسنون ص

:ه تعالتصديقاً لقول ال .ستقيمم صراط ةً واحدةً عله من أجله أهل الأرض جميعاً فيجعلهم أمالمنتظر الذي يهدي ال
{ ولَو شَاء ربك لآمن من ف الأرض كلُّهم جميعاً } [يونس:99].

{ قُل فَللَّه الْحجة الْبالغَةُ فَلَو شَاء لَهدَاكم اجمعين } [الأنعام:149].

{ ولَو شَآء اللـه لَجعلَم أمةً واحدَةً } [المائدة:48].

{ ولَو شَآء لَهدَاكم اجمعين } [النحل:9].
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{ ولَو شَآء اللـه لَجمعهم علَ الْهدَى } [الأنعام:35].

{ ولَو شىنَا لاتَينَا كل نَفْسٍ هدَاها } [السجدة:13].

شَآءي ن لَونُوا اامء سِ الَّذِينايي فَلَميعاً امج رمالا هبل ل َتوالْم بِه لِّمك والأرض ا بِه تقُطِّع وا الالْجِب بِه ترياناً سنَّ قُرءا لَوو}
نَّ اللـه لادُ اللـه اعو يأت ّحت مارِهن دقَرِيباً م لتَح وةٌ اوا قَارِعنَعا صم بِمهيبوا تُصفَرك الَّذِين الزي لايعاً ومدَى النّاس جاللـه لَه

يخْلف الْميعاد} [الرعد:31].
صـــدق اله العظيـــــــم

اللهم إنّ إليك أبتهل أن لا تهلهم بقارعة ل تظهر عبدك ولن اهدِهم إل الصراط المستقيم إنّك عل كل شء قدير برحمتك يا
أرحم الراحمين، وذلك ما أرجوه من رب إن رب سميع الدُعاء. فونوا رحمةً للعالمين يا أنصار المهدي المنتظر، واعلموا إنّما

ابتعث اله جدّي محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ رحمةً للعالمين.

الإمام المهدي ّرميم أن العظام وه ه العظيم الغفور الرحيم ذو العرش العظيم من يحيبال سلمين، أقسمويا معشر الم
المنتظر خليفة اله رب العالمين عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان، ولم يجعل اله حجت عليم ف القَسم ولا ف الاسم
ولن ف العلم لعلم تتقون. أفلا تعلمون أنّه يأت للمرمين من اسمين اثنين ف التاب؟ فأنتم تعلمون أنّ نب اله إسرائيل أنّه
ذاته نب اله يعقوب عليه الصلاة والسلام وآله المرمين والتّابعين للحق من بن إسرائيل، وأنتم تعلمون أنّ نب اله أحمد هو
التّابعين للحق بين الطاهرين وعلآلهم الطي ه عليه وعليهم أجمعين وعلال ّرسلين صلاء والمحمد خاتم الأنبيه مال ذاته نب

إل يوم الدين.

.ناصر محمد اليمان الدّم من حواء وآدم؛ الإمام المهدي أخوكم ف
____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

06:41 مساء
ــــــــــــــــــــ

اعتراف المحمة العليا بأنّهم أرجعوا الشهود من منطقت شقراء والغاط ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين..

نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو} :ه تعالقال ال
تَابْنَا اللَيع نزِلنَّا اا تَقُولُوا لَو و١٥٦﴾ ا﴿ ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال
دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءفَقَدْ ج ۚ منْهدَىٰ مهنَّا اَل

مهيتن تَاا ونَ انظُري لدِفُونَ ﴿١٥٧﴾ هصانُوا يا كذَابِ بِمالْع وءنَا ساتآي ندِفُونَ عصي زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع
نَتآم نَت ا لَمانُهيما انَفْس نفَعي  َكباتِ رآي ضعب تاي موكَ ۗ يباتِ رآي ضعب تاي وكَ ابر تاي وةُ ائَالْم
من قَبل او كسبت ف ايمانها خَيرا ۗ قُل انتَظروا انَّا منتَظرونَ ﴿١٥٨﴾ انَّ الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا

لَّست منْهم ف شَء ۚ انَّما امرهم الَ اللَّـه ثُم ينَبىهم بِما كانُوا يفْعلُونَ ﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا من يصدّ عن آيات اله بغير الحق ويريد أن يطف نور اله وهو يظهِر الإيمان ويبطن الفر، فسوف ندعو
كافة الزوار لينظروا أنك لمن الاذبين والإمام ناصر محمد اليمان لمن الصادقين، وسوف يجد كافة الزوار

أنه حقاً تمت رؤية هلال رمضان لعام 1430 بعد غروب شمس الخميس ليلة الجمعة وتم إرجاع الشهود،
:من جريدة الأخبار السعودية بما يل وهذا تقرير

إقتباس

أخبار محلية
بعد غد السبت هو اول أيام شهر رمضان المبارك ف السعودية

سعوديون ‐ الرياض :
أعلن الديوان المل أن غدا الجمعة هو المتمم شهر شعبان ، وأن السبت هو أول أيام شهر رمضان

المبارك ، جاء ذلك ف بيان نقلته وكالة الانباء السعودية هذا نصه:
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" بيان من الديوان المل "
: مة العليا ما يلجاءنا من المح

عقدت المحمة العليا بمقرها الصيف بمحافظة الطائف جلسة مساء يوم الخميس التاسع والعشرين من
شهر شعبان ، ليلة الجمعة الثلاثين من شهر شعبان عام 1430هـ ، للنظر فيما يردها عن رؤية هلال شهر

: رمضان المبارك ، وأصدرت القرار التال
القرار رقم (3) وتاريخ 29-30/8/1430هـ.

الحمد له وحده ، وبعد : فنظراً لعدم ثبوت رؤية هلال شهر رمضان هذه الليلة ولقوله صل اله عليه
وسلم (صوموا لرؤيته وأفطروا لرؤيته فإن غم عليم فأكملوا العدة) ، فإن يوم غدٍ الجمعة هو الممل

للثلاثين من شهر شعبان ، ويوم السبت الموافق الثان والعشرين من شهر أغسطس – أب عام 2009م
هو أول أيام شهر رمضان المبارك ، والمحمة العليا إذ تهن خادم الحرمين الشريفين وول عهده

والنائب الثان وحومة وشعب المملة العربية السعودية والمقيمين بها من المسلمين ، بدخول هذا
الشهر المبارك ، لتسأل اله العل القدير أن يوفق المسلمين للعمل بما يرضيه ، وأن يعينهم عل الصيام

والقيام ويتقبله منهم ، وأن يجمع شملهم ويوحد كلمتهم ويصلح ذات بينهم ، وأن ينصر دينه ويعل كلمته
، إنه سميع مجيب ، وصل اله وسلم عل نبينا محمد وعل آله وصحابته أجمعين.

رئيس وأعضاء المحمة العليا
عضو عضو عضو

صالح بن عبدالرحمن المحيميد سليمان بن عبدالرحمن السمحان حمد بن ترك المقبل
عضو عضو عضو

بن ظافر الحقبان أحمد بن عبدالرحمن البعادي عبدالعزيز بن صالح الحميد شاف
عضو عضو عضو

سليمان بن محمد الموس ناصر بن إبراهيم الحبيب غيهب بن محمد الغيهب
رئيس المحمة العليا

عبدالرحمن بن عبدالعزيز الليه
وكانت المحمة العامة أعلنت أنه تعثر رؤية هلال شهر رمضان هذا اليوم ف جميع مناطق المملة ،
وقررت بأن السبت هو أول أيام شهر رمضام المبارك ف المملة العربية السعودية، وبذلك يون غدا

الجمعة هو الممل لشهر شعبان.
قامت اللجنة المختصة برد شهادة مواطنين من شقراء ومن الغاط، ف الوقت الذي قالت مصادرأنه

تعذرعل الرائين ف مدن سدير والحريق رؤية الهلال .
وف خارج السعودية ، أعلنت مصر أن يوم السبت هو أول ايام شهر رمضان المبارك . كما أعلنت ليبيا
وتركيا ودول البلقان وشيعة العراق أن الخميس هو المتمم لشهر شعبان وأن الجمعة هو أول أيام شهر

رمضان الريم ، هذا فيما أعلن الأردن أن السبت هو أول أيام الصوم
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وشبة "سعوديون" الاخبارية تهن زوارها الرام بقدوم شهر رمضان المبارك وتتمن لهم صوما مقبولا
وذنبا مغفورا.

تم إضافته يوم الخميس 20/08/2009 م ‐ الموافق 29-8-1430 هـ الساعة 8:30 مساء بتوقيت
السعودية

شوهد 786 مرة ‐ تم إرساله 0 مرة)

فانظر إل اعتراف المحمة العليا بأنهم ارجعوا الشهود من منطقت شقراء والغاط نظراً لأن كافة علماء الفلك يستحيلون رؤية
الهلال علمياً بعد غروب شمس الخميس ليلة الجمعة، وما يل رابط جريدة الأخبار السعودية:

http://www.saudiyoon.com/news-action-show-id-7072.htm

ومن ثم شهد شاهدٌ من أهلها ‐ وهو دكتور كبير ف علم الفلك ‐ أنّ غرة رمضان لعام 1430 حقاً قد كانت الجمعة لا شكَّ ولا
ريب برغم أنه كان من ضمن علماء الفلك الذي يستحيلون رؤية هلال رمضان لعام 1430 بعد غروب شمس الخميس ليلة
الجمعة! ولنه دكتور محترم تبين له الحق فلم تأخذه العزة بالإثم بعد أن قام بتصوير القمر البدر لشهر رمضان 1430 بينما
الصائمون لم يصوموا إلا ثلاثة عشر يوماً من شهر رمضان لعام 1430، ومن ثم حصحص الحق واعترف أن غرة رمضان
لعام 1430 حقاً كانت الجمعة لا شكَّ ولا ريب بعد أن تبين له اكتمال البدر ولم يصوموا إلا ثلاثة عشر يوماً فقط من شهر

رمضان 1430. وما يل اقتباس من تقريره المنشور ف كثيرٍ من المواقع العلمية والعالمية وقال:

إقتباس

توقعتم أن يون الأحد القادم أول أيام عيد الفطر، إل ماذا استندتم ف توقعم هذا؟‐ أولا أشير إل أنّ
بعض الفليين أضلوا الأمة `` قُل هل يستَويِ الذين يعلَمونَ والذين لا يعلَمونَ``.

أصبح جليا لدى الجميع اليوم، أنه ف ليلة الثالث إل الرابع سبتمبر‐أيلول 2009، اكتمل ضوء القمر
بحسب الصورة الملتقطة والمرفقة، الت تشير بوضوح إل انقضاء النصف الأول من شهر رمضان
الريم، ف وقت لم يصم عدد كبير من البلدان الإسلامية إلا ثلاثة عشر يوما ما يدل قطعا عل أنهم لم

يبدأوا الصوم ف اليوم الصحيح أي يوم الجمعة 21 أغسطس‐آب 2009.
من جهة أخرى، جل علماء الفلك المعاصرين لا يتحمون ف حسابات التقويم القمري الهجري، وعليه
عملا بقوله تعال:``خَير الخَطَائين التَوابونَ``، وعلما أن شهر رمضان 1430 يحتوي عل ثلاثين يوما

فليا، وجب عل الأمة الإسلامية أن تمل عدة رمضان 30 يوما تجنبا للفارة، وبعد ذلك أن تبر اله
يوم العيد، علما أنّ الصوم أيام معدودات (أي يمن تعدادها وإكمالها قبل تبيرات يوم العيد) حسبما

جاء ف القرآن الريم ف هذا الشأن.

إنّ لحظة اقتران الشمس بالقمر، أي بداية شهر شوال الفل 1430، كانت، عالميا، أمس الجمعة 18

http://www.saudiyoon.com/news-action-show-id-7072.htm
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سبتمبر‐أيلول 2009 الموافق 29 رمضان 3014 عل الساعة 18 سا 44 د، بالتوقيت العالم وغروب
الشمس يون لليوم نفسه ف الجزائر: 17سا 52 د أي قبل الاقتران بساعة وثمان دقائق، وبالتال الرؤية

تون مستحيلة تماما ف مة والجزائر وباق البلدان العالم ف ليلة 18 سبتمبر.
إذن يوم السبت 19 سبتمبر 2009 يون المتمم لشهر رمضان 1430 للذين بدأوا الصيام يوم الجمعة 21
أغسطس‐آب 2009، وأول شوال 1430 يون بالنسبة إليهم يوم الأحد 20 سبتمبر2009، بينما بالنسبة
للذين بدأوا الصيام يوم السبت 22 أوت 2009، يون يوم الاقتران يوافق، عل غير العادة لديهم، 28
رمضان 1430، ما يدل عل تأخر هؤلاء بيوم ف الصيام بالنسبة إل التاريخ الصحيح، ما يستوجب

عليهم إكمال عدة رمضان 30 يوما لهذه السنة ل يتمنوا من التبير صبيحة الاثنين 21 سبتمبر إذا ما
أرادوا الاستجابة للآية القرآنية "ولتُملُوا العدَة، ولتُبِروا اله علَ ما هدَاكم ولَعلم تَشْرونَ".

وألاحظ هنا أنّ ليلة 19 سبتمبر‐أيلول 2009، يون القمر قد ابتعد عن الشمس أثناء غروبها ف الجزائر
بزاوية 12,50 درجة وتون الرؤية ممنة ف مة المرمة، والجزائر وه ممن جدًا ف بلدان أخرى
عبر العالم بالخصوص جنوب أفريقيا وأميركا، اعتبارا أن الهلال رئ سابقا ف ظروف فلية مماثلة.

• ماذا بشأن البيان الفل الموحد للأهلة؟)

انته تقريره وتجدونه عل هذا الرابط:
http://etudiantdz.com/vb/t32342.html

وحصحص الحق الذي جعلنا له عنواناً رئيسياً ف موقع الإمام ناصر محمد اليمان عل هذا الرابط:
https://nasser-alyamani.org/vb/showthread.php?t=1257

وقد قام الإمام المهدي بحظر هذا العضو (العابر) لأن أراه من شياطين البشر من الذين يصدّون عن البيان الحق للذِّكر
صدوداً ويظهِر الإيمان ويبطن الفر، ألا واله إن السب أو الشتم للإمام ناصر محمد اليمان لهو أهون عليه من الذين يأتون
ليصدّوا عن البيان الحق للذِّكر بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ بعد ما تبين لهم أنه الحق كمثل (العابر) الذي سوف يناله من
عذاب اله بالوكب العاشر إذا لم يتُب إل اله الواحد القهار ويعرِض عن الصدّ عن حقائق آيات التاب تصديقاً لقول اله

تعال: {سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:157].

.ناصر محمد اليمان أخو المسلمين الصادقين الإمام المهدي
_________________

http://etudiantdz.com/vb/t32342.html
https://nasser-alyamani.org/vb/showthread.php?t=1257
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

02:13 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

تفسير: { والشَّمسِ وضحاها } صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدً له رب العالمين..
:الصراط المستقيم وسؤالك هو كما يل تك عله فيك وثبريم، بارك الال أخ

إقتباس

أليس الشمس ه الت تجل و تظهر النهار؟ فلماذا قال اله تعال و النهار اذا جلاها؟

والجواب عليك بالحق: ذلك الميقات هو من بعد الظُلمة وقبل ظهور النهار، ويسم الظل، والظل هو ميقات ما بعد الفجر وقبل
ظهور ضح الشمس، ولذلك قال اله تعال: {والنَّهارِ اذَا جَّها}: أي إذا جلّ الظُلمة، ولن تعلم أنّ الظُلمة تتجلّ قبل ظهور

النهار فيعقُب الليل الظل وهو بسبب اقتراب النهار من الشرق وظهور ضحاها.

ه علماء الفلك مناظيرهم نحو الشرق فبشروق الشمس، ولو وج من بعد الفجر وينته يستمر وميقات الظل
الشرق بسبب الإدراك والشمس إل ل الشهر فلال الشهر الذي تُدرك فيه الشمس القمر لشهدوا هلال أوه
الشرق منه. تصديقاً لقول اله تعال: {والشَّمسِ وضحاها ﴿١﴾ والْقَمرِ اذَا تََها ﴿٢﴾ والنَّهارِ اذَا جَّها

﴿٣﴾ واللَّيل اذَا يغْشَاها ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [ الشمس ].

فأما قوله تعال: {والشَّمسِ وضحاها ﴿١﴾ والْقَمرِ اذَا تََها ﴿٢﴾ والنَّهارِ اذَا جَّها ﴿٣﴾} صدق اله
ل الشهر وليس فأو الشرق من هلال الشهر الجديد ف ون الشمس إلالعظيم، فذلك الإدراك عند الشرق فت

آخره.

وأما قول اله تعال: {واللَّيل اذَا يغْشَاها} صدق اله العظيم، فذلك هو الإدراك عند الغروب ولذلك يغرب
القمر قبل غروب الشمس برغم ميلاده وكذلك تون الشمس إل الشرق منه، وذلك لأنّ البيان لقول اله
تعال: {والشَّمسِ وضحاها ﴿١﴾ والْقَمرِ اذَا تََها ﴿٢﴾} أي أدركته فتقدمته شرقاً وهو يتلوها من ناحية
الغرب برغم أنّ القمر يجتمع بالشمس ف العرجون القديم فينفصل عنها شرقاً، والإدراك هو أن يحدث
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العس تماماً فيتلوها بسبب ميلاد القمر من قبل الاقتران ولنبينه لقوم يعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوك الإمام المهدي

ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ محرم ‐ 1431 هـ
07 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

01:07 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــ
حسب اله عل كل شيطانٍ ماردٍ ..

إقتباس

يا من يدَّع أنه المهدي ما كان له أولياء أذلة والعدو عندما يعتدي لا يخاطَب بفخامة رئيس أو يرج منه الخير أو لأنهم
ظلموا واعتدوا وليس للمقاتل من الفار غير اللفظ الغليظ والسيف والنار ودك البنيان فأين الخير الذي تراه ف أوباما؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
نك عنوانك فالدين؟ ول ف تُحاجن من أسماء الشيطان الرجيم، ومن ثم تأت نفسه باسم من سم السلام عل يف ألقف
جبينك وهو اسمك الذي اصطفيته لنفسك (المارد القادم)، فقد عرفتنا عل نفسك أنّك شيطانٌ رجيم. وقال اله تعال: {انَّا زَينَّا

السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ ﴿٦﴾ وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

لُّهضي نَّهفَا هتَو نم نَّها هلَيع بترِيدٍ ﴿٣﴾ كطَانٍ مشَي لك تَّبِعيو لْمرِ عبِغَي اللَّـه ف ادِلجي نالنَّاسِ م نمو} :ه تعالوقال ال
ويهدِيه الَ عذَابِ السعيرِ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الحج].

،وتناظرن تريد أن تحاورن دين مجعلت لنفسك اسم المارد؟ ومن ثم تجعل نفسك عال ك للشيطان حتفهل هذا من شدّة حب
أفلا تستح عل نفسك ياهذا؟ حسب اله ونعم الوكيل.

وأما حسين باراك أوباما فربما أنه خير منك وعس أن يهتدي إل الحق إذا شاء اله، وأما بالنسبة لحجتك علينا لم نقول له
نه عليه وآله وسلم، وقال عليه الصلاة والسلام: [مال ه صلفخامة الرئيس باراك أوباما؟ فأرد عليك برسالة محمد رسول ال

.[فَارِس يمظى عرسك َلا هولِ السدٍ رمحم

َلعُ ام كتابه: {ادمح تنفيذاً لأمر ربه ف ((فَارِس يمظع)) :ه عليه وآله وسلم، وقال لهال ه صلفلم يحقّره محمدٌ رسول ال
سبِيل ربكَ بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة} صدق اله العظيم [النحل:125]. أفلا ترى أنك لمن الجاهلين؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
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ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
08 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

12:45 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

لا حاجة ل بنُصرتهم يا أمة اله بارك اله فيك ..

إقتباس

nermine tunisia: شراً لابن مسعود وأبو محمد عل الإجابة، ولن ما رأي المهدي من حسن نصر اله

وأحمدي نجاد ألا يمهدون له دولته؟ وهل سيقود حرباً ضد الروم ؟ شراً والسلام عل إمام الأمة
وأنصاره السابقين الل اتمن اكون منهم.

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ويا أمة اله من الذي أفتاك أنّ أحمدي نجاد وحسن نصر اله ممهدون للمهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان؟ بل مهديهم مهدي آخر يسمونه محمد بن الحسن العسري، وكذلك مهدي أهل السنّة مهدي آخر
يسمونه محمد بن عبد اله فلا حاجة ل بتمهيدهم جميعاً؛ بل سوف يظهرن اله عليهم جميعاً ف ليلة وهم

صاغرون شيعةً وسنةً وكافّة الذين فرقوا دينهم شيعاً والناس أجمعين، وذلك لأنّ خليفة اله ف الأرض، فإن
دَى النَّاسلَه اللَّـه شَاءي ن لَّونُوا اآم سِ الَّذِينايي فَلَما} :ه تعالرهم بقول الأذك ّه فإنأعرضوا عن أمر ال

جميعا ۗ و يزال الَّذِين كفَروا تُصيبهم بِما صنَعوا قَارِعةٌ او تَحل قَرِيبا من دارِهم حتَّ يات وعدُ اللَّـه ۚ انَّ
اللَّـه  يخْلف الْميعاد ﴿٣١﴾} [الرعد] صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان م الإمام المهديه عليأخوكم خليفة ال

__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
08 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

12:04 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

.. ورانال بالشيخ عل إيران والتقيت إل سافرت

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
أخ الريم، بارك اله فيك فأنا لا أدافع عن إيران وربهم بهم عليم وبعملهم خبير بصير وإنّما أفتيت بما

أعلمه نحوي شخصياً، وهو أنّهم كانوا يريدون دعم من قبل أن أقول أنّ الإمام المهدي، وذلك لأنّ منهم من
يعرفن نظراً لأنّ قد سافرت إل إيران والتقيت بالشيخ عل الوران العامل، وأتذكر أنّهم سألون إل أي
لا أعلم ما ه ّه عليه وآله وسلّم، وذلك لأنال ّه صلمذهب محمدٍ رسولِ ال ؟ فقلت لهم: إلمذهبٍ أنتم
المذاهب وكنت أظن المسلمين عل دين ومذهبٍ واحدٍ! إنّما كنت أريد أن أنضم إل طائفة تعيش من أجل
اله وتريد إعلاء كلمة اله ف العالمين، ولم أعلم من ه هذه الطائفة ولذلك كنت أسافر للبحث عنهم، وسبق
اتي أن سافرت إل باكستان إل مركز رايوند للدعوة ومن ثم إل لبنان ومن ثم إل إيران، ولما علموا بسفر
نول ،الذي يظهر قبل المهدي اليمان ّبظنّهم أن وكانوا يريدون أن يدعمون بونس بوعلموا بحس وهدف

اله أفتان عن طريق جدّي أنّ أنا الإمام المهدي وأنّ اله سوف يؤتين علم القرآن فلا يحاجن أحدٌ من
القرآن إ غلبتُه بالحق، ولولا جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ بإذن رب لاتّبعت
أهواءهم وتقبلت دعمهم، ولن اله اصطفان المهدي المنتظَر ولم يجعلن من الشيعة الاثن عشر ولم

يجعلن من السنة؛ بل زادن علماً وحماً عل كافة علماء الأمة الشيعة والسنة وعل كافة علماء الدين الذين
ه عليهم بسطةً فال زادن محزبٍ بما لديهم فرحون. وهل تدري ل لوأحزابٍ وك شيع قوا المسلمين إلفر
العلم؟ وذلك ل اهيمن عليهم بالعلم والسلطان المنير فأحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون فأجمع شملهم

فأوحد صفَّهم إل حزبٍ واحدٍ موحدٍ ضدَّ الطاغوتِ المسيح الدّجال وأوليائه.

ويا معشر الذين يفجرون ف العراق أو ف أي دولة مسلمة أو كافرة فيقتلون الأبرياء سواء كان المقتول
مسلماً أو كافراً فإنّ أبشّرهم بنارِ جهنم خالدين فيها وغضب اله عليهم ولعنهم وأعدَّ لهم عذاباً عظيماً

دَّ لَهعاو نَهلَعو هلَيع اللَّـه بغَضا ويهدًا فخَال نَّمهج هاوزدًا فَجمتَعنًا مموم قْتُلن يمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
عذَابا عظيما ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ومن قتل نفساً بغير نفسٍ أو فسادٍ ف الأرض سواء كانت النفس مسلمةً أم كافرةً فجريمتُها ف التاب
ا قَتَلنَّماَضِ فرا ادٍ ففَس ورِ نَفْسٍ اا بِغَينَفْس ن قَتَلم} :ه تعالأنّما قتل الناس جميعاً تصديقاً لقول الف
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النَّاس جميعا} صدق اله العظيم [المائدة:32].

ولم يقُل اله تعال: (فأنما قتل المؤمنين جميعاً)، وذلك لأنّ قتل النفس بغير الحق سواء تون مسلمةً أو
كافرةً فقتلها محرم ف كتاب اله تحريماً عظيماً، وضاعف اله إثم من قتل نفساً كافرةً أو مؤمنةً مساوياً
اعة، أفلا ترون أنّ قتل النفس بغير الحققيام الس البشر ف آخرِ مولوٍد ف لهم إللعدد ذُرية آدم من أو
المسلمين أو عل هم علرون أنفسفجه الذي لا إله غيره إنَّ الذين يتاب؟ ألا والال برى فجريمةٌ ك
الافرين الذين لم يعتدوا عليهم أنّهم لف جهنّم خالدين فيها وغضب اله عليهم ولعنهم وأعدَّ لهم عذاباً

عظيماً.

فاتّق اله يا رجل فأنا المهدي المنتظَر، لم يجعلن اله من الشيعة الاثن عشر ولم يجعلن اله من أهل السنة
والجماعة ولا ينبغ ل أن أنتم إل طائفة من طوائفم الضالّين المضلّين، فلست منم ف شء يا من

فرقتُم دينَم شيعاً تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا لَّست منْهم ف شَء} صدق
اله العظيم [الأنعام:159].

ولذلك لا ينبغ للمهدي المنتظَر أن ينجرف وراء أهوائم مهما كانت لديه حاجةٌ ماسةٌ لما ف أيديم فسوف
يغنين اله من فضله، إنَّ اله يرزق من يشاء بغير حساب، وما ينبغ للحق أن يتّبع أهواءكم أبداً.

ويا معشر المسلمين الذين فرقوا دينهم شيعاً ما ظنّم بقول اله تعال: {و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا
من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]؟ فاتّقوا اله
فإنّ أدعوكم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون فنوحد صفَّم،
واشهدكم وأشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ المهدي المنتظَر أكفر بالمذهبية ف الدين الت أورثت التعدّدية
الحزبية ف الدين وكل طائفة انجرفت وراء من اصطف نفسه إماماً للأمة من ذاتِ نفسه ولم يصطفه اله،

ولو اصطفاه اله لزاده بسطةً ف العلم ثم يهيمن عل كافّة علماء المذاهبِ المختلفين ف الدِّين فيجمع
شملَهم فيوحد صفهم، فلل دعوى برهان فأجيبوا داع الاحتام إل كتاب اله لتنظروا أصدَق ناصر محمدٍ

اليمان أم كان من الاذبين.

وقد جعلنا (موقع الإمام ناصر محمد اليمان) موقعاً حراً لل البشر؛ مسلمهم والافر للحوار ف كتاب اله
هم الحقموقعنا بأسمائ القرآن العظيم، وأدعو كافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود للتسجيل ف

وصورِهم، فيونون جميعاً لدينا ضيوفاً مرمين ف موقعنا وحقوقهم محفوظةٌ جميعاً لدينا، ولا ينبغ لنا أن
نحظر من يحاجنا بأدبٍ مهما كان مخالفاً لنا أو ليس عل أمرنا، فسوف نحترمه ونحاوره بالأدب والاحترام
فيهيمن عليهم الإنسانُ الذي علَّمه اله البيان الحق للقرآن فتجدونه يهيمن عل كافة علماء المسلمين واليهود
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هال ممن كفر بالقرآن العظيم من اليهود والنّصارى والمسلمين والناس أجمعين فسوف يح والنصارى إ
بين وبينه بالحق وهو أسرعُ الحاسبين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال

________________
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- 1 -
د اليمانناصر محم الإمام المهدي

04 ‐ صفر‐ 1431 هـ
19 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

11:59 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القُرى )

ـــــــــــــــــــــ
ين فة النّصارى المسيحيمكافة ا إل د اليمانالأرض ناصر محم ه فخليفة ال ن الإمام المهديم

العالمين من العرب والعجم، والسلام عل من اتَّبع الهدى من العالمين ..

ويا معشر النّصارى إنّ المهدي ناصر محمد اليمان أدعوكم والنّاس أجمعين إل الدّين الإسلام الذي
بعث اله به رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، وأدعوكم والنّاس أجمعين إل ما

دعاكم إليه رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، وقال اله تعال: {لَقَدْ كفَر الَّذِين قَالُوا
شْرِكْ بِاللَّـهن يم نَّها ۖ مبرو بر دُوا اللَّـهباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرم ناب يحسالْم وه نَّ اللَّـها
فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وكذلك الإمام المهدي المنتظَر يدعو كافة البشر إل ما دعاهم إليه رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه
الصلاة والسلام:

نم ينملظَّالا لمو ۖ النَّار اهوامنَّةَ والْج هلَيع اللَّـه مرفَقَدْ ح شْرِكْ بِاللَّـهن يم نَّها ۖ مبرو بر دُوا اللَّـهباع}
انصارٍ ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [المائدة]. وكذلك المهدي المنتظَر يدعو كافة البشر إل ما دعاهم إليه

محمدٌ رسول اله عليه الصلاة والسلام وأقول ما أمره اله أن يقوله للبشر: {اعبدُوا اللَّـه رب وربم ۖ انَّه من
يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم.
بر دُوا اللَّـهبوهارون عليهم الصلاة والسلام: {اع ه موسما دعاهم إليه رسول ال وأدعوكم كافة البشر إل
وربم ۖ انَّه من يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ ﴿٧٢﴾}

صدق اله العظيم.

وأنا المهدي المنتظر أدعو كافة البشر إل ما دعاهم إليه كافة الرسل من أولهم إل خاتمهم جدّي محمد
رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، وأقول ذات قول رسل اله أجمعين: {اعبدُوا اللَّـه رب وربم ۖ انَّه من
يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم.
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ولم يجعل اله المهدي المنتظر نبيا جديدًا ولم آتم بتابٍ جديدٍ؛ بل أدعوكم بذات دعوة كافة الأنبياء
والمرسلين أن تعبدوا اله رب وربم ومن أشرك باله فقد حبط عمله وهو ف الآخرة لَمن الخاسرين، ولن
تجدوا المهدي المنتظر يحيد قيد شعرة عن دعوة كافة الأنبياء والمرسلين إل عبادة اله وحده لا شريك له،
وقال اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله

العظيم [الأنبياء].

وأنا الإمام المهدي أفت بالحق أنّ جميع النّصارى واليهود والمسلمين قد أشركوا باله أنبياءه ورسله
المنتظر أحد علماء المسلمين وكأنّه ليث المهدي ولربما يزأر عل ،م ربحن رم إ فعظّموهم بغير الحق

غَضنفَر فيقول: "يا أيها المهدي المنتظَر كيف تحم علينا بالإشراك باله فتجعلنا كمثل النّصارى الذين قالوا
المسيح ابن اله سبحانه وكذلك اليهود قالوا عزير ابن اله؟ فأما نحن المسلمون فلم نُعظِّم رسول اله محمد
‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ونشهد أنّ محمدًا هو عبد اله ورسوله، ونشهد أنّ المسيح عيس ابن مريم
عبد اله ورسوله، ونشهد أنّ عزيرا وموس وهارون وداوود وسليمان جميعهم أنبياء اله وعبيده ورسله،

فيف تحم علينا بالإشراك باله معهم، فهل نستوي معهم مثً؟!".

،بالحق م الفطحول أجبنسلم المها العالوأقول: يا أي المنتظَر ناصر محمد اليمان عليه المهدي ومن ثم يرد
فهل ترى أنّه يجوز لك أن تُنافس محمدًا رسول اله ف حب اله وقربه أم إنّك ترى أنّه لا يجوز لك ذلك؟

فأجبن بالحق إن كنت من الصادقين.

ومن ثم يزأر علينا هذا العالم المسلم سواء من الشيعة أو من السنة أو من أي من المذاهب الإسلامية فيقول:
"اتَّق اله يا ناصر محمد اليمان فإنّك كذّاب أشر ولست المهدي المنتظَر، فيف تريدن أن اشمر لمنافسة
محمدٍ رسول اله ف حب اله وقربه وهو محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ سيد الأنبياء

والمرسلين وخاتم النبيين ورسول رب العالمين بالقرآن العظيم إل الإنس والجن أجمعين؟! أفلا ترى أنّ اله
قد أضاف اسمه إليه فيقول النّاس (لا إله إلا اله محمد رسول اله)؟ فهذا تعظيم لقدره عند ربه أن أضاف

إل اسمه (اله) محمدًا صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك يقول المسلمون (لا إله إلا اله محمد رسول اله)".

ّه ‐ صلا لمحمدٍ رسول الي ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظر وأقول: فهل جعلتم الشهادة بالحق حصر
يا لمحمد رسول اله بزعمم أنّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وفَرقتم بين رسل اله؟ فإذا جعلتم شهادة الحق حصر

اله أضاف اسمه إل اسمه (لا إله إلا اله محمد رسول اله) إذًا ماذا كان يقول المسلمون الذين اتّبعوا
رسول اله نوحا صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ كانوا يقولون من أسلم منهم (أشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أن
نوحا رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم)، وكذلك الذين شَهِدوا بالحق من كافة المسلمين الذين اتّبعوا

دعوة الأنبياء إل دين اله الإسلام وشهدوا له بالوحدانية فعبدوا اله وحده لا شريك له.
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ويا معشر المسلمين الأميين أتباع جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أشهدُ اله شهادة
يا لأنبيائه ورسله الحق اليقين أنّ ما ظلمتُم وأنّم إذا حصرتم التنافس عل الرب أيهم أحب وأقرب حصر
من دون الصالحين فإنَّم قد أشركتم باله ولا فرق بينم وبين المشركين من النّصارى واليهود ما دمتم
المهدي ّنه وقربه، ولال بح ه عليه وآله وسلّم ‐ فال ّه ‐ صلأبيتُم أن تُنافسوا محمدًا رسول ال

المنتظر أعلن لافة البشر الفر المطلَق بتعظيم الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر بغير الحق، بل كافة
الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظر لسنا نحن إلا مجرد عبيد يتنافسون إل الرب المعبود لا نشرك باله

شيىا ولا نُعظّم بعضنا بعضا من دون اله؛ بل نتنافس إل الرب المعبود أينا أحب وأقرب، ألا واله الذي لا
يا لجدي محمد رسول اله إله غيره ولا معبود سواه ما كان ل كمسلم له أن أذَر التنافس إل رب حصر

وكافة الأنبياء ف التاب صلّ اله عليهم وآلهم وسلم أجمعين، وما كان للمهدي المنتظر الحق من ربم أن
يذَر التنافس إل الرب المعبود لجبريل وملائة الرحمن المقربين، بل أنا المهدي المنتظَر أشهدُ اله شهادة

الحق اليقين إنّما محمدٌ رسول اله والمسيح عيس ابن مريم وكافة الأنبياء والمرسلين وملائة الرحمن
المقربين ليسوا إ عبيدًا يتنافسون إل الرب المعبود كما أفتاكم اله كيفية عبادتهم لربهم الحق ف محم

{هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالكتابه القرآن العظيم، وقال ال
صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولنّم يا معشر علماء المسلمين وأمتهم تعظّمون أنبياء اله بغير الحق، فما دمتم تعتقدون أنّه لا يجوز
للصالحين أن ينافسوا الأنبياء والمرسلين إل أقرب درجة إل اله رب العالمين فقد أشركتُم باله ولا فرق
بينم وبين أهل التاب ما دمتم أشركتم باله فعظَّمتم أنبياء اله بغير الحق، ولنّ المهدي المنتظَر أكفُر
بحصر التنافس إل الرب المعبود للأنبياء والمرسلين كفرا مطلقًا حت ألق اله بقلبٍ سليم لا يشرك باله
شيىا، وإنّما هم عباد له أمثالم لا يفرِقون عنم إلا بالتقوى ف عبادتهم لربهم و لا يشركون باله شيىا لأنهم

يبتغون إل ربهم الوسيلة ويجاهدون ف سبيله أيهم أقرب ويرجون رحمته ويخافون عذابه، فإن كنتم
الرب ا إلالمعبود والتنافس مع العبيد جميع عبادة الرب لين إلرساستجبتم لدعوة كافة الأنبياء والم

العالمين وابتغيتم إليه الوسيلة وجاهدتم ف رب هم أقرب، فإن استجبتم فقد اهتديتم واتّقيتُم الالمعبود أي
هلَيتَغُوا اابو هنُوا اتَّقُوا الآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالوأقرب. تصديقًا لقول ال م أحبسبيله بالدعوة إليه أي

الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

بمعن أنّ اله يأمركم أن تونوا ضمن العبيد المتنافسين إل الرب المعبود أيهم أقرب فتعبدون اله كما
يعبده الأنبياء والمرسلون المتنافسون إل ربهم أيهم أقرب. تصديقًا لقول اله تعال: {اولَٰئكَ الَّذِين يدْعونَ

يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق
اله العظيم [الإسراء:57].
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فهل تعلمون ما يقصد اله تعال بقوله: {اولَئكَ الَّذِين يدْعونَ}؟ وذلك لأنّم ترجون شفاعتهم لم بين يدي اله
يا من دون الصالحين فأنتم تدعونهم من دون اله ما دمتم تريدون أن وتركتم التنافس إل اله لهم حصر

رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد قُل} :ه تعاله، ولذلك قال الم بين يدي اليشفعوا ل
عنم و تَحوِي ً﴿٥٦﴾ اولَٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ

 نم ونِ اللَّـهن دو مدْعن يمم لضا نمو} :ه العظيم [الإسراء:56-57]، وقال تعالصدق ال {هذَابع
هِمتادبانُوا بِعكو دَاءعا مانُوا لَهك النَّاس رشذَا حالُونَ ﴿٥﴾ وغَاف هِمائعن دع مهو ةاميالْق موي َلله ا تَجِيبسي

كافرِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

فانظروا لقول اله تعال: {واذَا حشر النَّاس كانُوا لَهم اعدَاء وكانُوا بِعبادتهِم كافرِين} صدق اله العظيم،
يا لهم وحدهم من دون الصالحين وترجون وذلك لأنّه لا يعلم الأنبياء المرمون أنّم جعلتم اله حصر

شفاعتهم بين يدي اله الذي هو أرحم بِم من عباده سبحانه وتعال علوا كبيرا، فتعالوا لننظر رد الأنبياء
والمرسلين والأئمة المرمين للذين عظَّموهم بغير الحق فبالَغوا فيهم بغير الحق من بعد موتهم فهم لا يعلمون
نتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعالماذا فعل المسلمون من بعدهم، وقال ال
وشُركاوكم فَزيلْنَا بينَهم وقَال شُركاوهم ما كنتُم ايانَا تَعبدُونَ ﴿٢٨﴾ فَفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بينَنَا وبينَم ان كنَّا
عن عبادتم لَغَافلين ﴿٢٩﴾ هنَالكَ تَبلُو كل نَفْسٍ ما اسلَفَت وردوا الَ اللَّـه موهم الْحق وضل عنْهم ما

كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وأما آخرون فيعبدون الملائة الذين كذَبوا عليهم أنّهم من عباد اله المرمين وما كانوا ملائة الرحمن؛ بل
مهشُرحي مويو} :ه تعالبين، وقال القرة الرحمن المن ملائدة الشياطين وما كانوا مرالم من طغاة الجن
جميعا ثُم يقُول للْمَئة اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ انْت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا

يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

:ه تعالنَعوه بأيديهم، وقال الا صنَما إلا صونوا يعبدون شيىوأما أصحاب الأصنام فقد علموا أنهم لم ي
{الَم تَر الَ الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اله انَّ يصرفُونَ ﴿٦٩﴾ الَّذِين كذَّبوا بِالْتَابِ وبِما ارسلْنَا بِه رسلَنَا ۖ
فَسوف يعلَمونَ ﴿٧٠﴾ اذِ اغَْل ف اعنَاقهِم والسَسل يسحبونَ ﴿٧١﴾ ف الْحميم ثُم ف النَّارِ يسجرونَ
لن قَبو من نَّدْعَن ل لَّمنَّا بلُّوا عقَالُوا ض ۖ هونِ الن د٧٣﴾ م﴿ َونتُشْرِك نتُما كم نيا ملَه يلق ٧٢﴾ ثُم﴿

شَيىا ۚ كذَٰلكَ يضل اله الْافرِين ﴿٧٤﴾ ذَٰلم بِما كنتُم تَفْرحونَ ف ارضِ بِغَيرِ الْحق وبِما كنتُم تَمرحونَ
﴿٧٥﴾ ادخُلُوا ابواب جهنَّم خَالدِين فيها ۖ فَبِىس مثْوى الْمتَبرِين ﴿٧٦﴾ فَاصبِر انَّ وعدَ اله حق ۚ فَاما
نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَالَينَا يرجعونَ ﴿٧٧﴾ ولَقَدْ ارسلْنَا رسً من قَبلكَ منْهم من قَصصنَا
قُض هال رما اءذَا جفَا ۚ هذْنِ البِا ا ةبِآي تان يولٍ اسرانَ لا كمكَ ۗ ولَيع صنَقْص ن لَّمم منْهمكَ ولَيع

بِالْحق وخَسر هنَالكَ الْمبطلُونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].
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وأما طائفة من البشَر فهم يعبدون الشيطان وهم يعلمون، فهم ليسوا ضالين بغير قصدٍ منهم؛ بل يعلمون أنّهم
عل ضلالٍ مبين، أولئك عبدة الطاغوت وهم يعلمون أنّه الملَك هاروت وقبيله ماروت وذريتهم يأجوج

ومأجوج، فأولئك المغضوب عليهم ف التاب يتم حشرهم هم وما يعبدون من دون اله وأزواجهم من إناث
الشياطين إل نار جهنم جميعا. تصديقًا لقول اله تعال: {احشُروا الَّذِين ظَلَموا وازْواجهم وما كانُوا يعبدُونَ
:ه تعاله العظيم [الصافات]، وقال ال٢٣﴾} صدق ال﴿ يمحالْج اطرص َلا مدُوهفَاه ونِ اللَّـهن د٢٢﴾ م﴿
َلشَدُّ عا مهيا ةيعش لن كم نلَنَنزِع ا ﴿٦٨﴾ ثُميجِث نَّمهج لوح منَّهرضلَنُح ثُم يناطالشَّيو منَّهشُركَ لَنَحبرفَو}

الرحمـٰن عتيا ﴿٦٩﴾ ثُم لَنَحن اعلَم بِالَّذِين هم اولَ بِها صليا ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [مريم].

أولئك هم أول بنار جهنم صليا لأنّهم يعبدون الطاغوت فاتّخذوه من دون اله وليا وهم يعلمون أنّه الشيطان
الرجيم عدُو اله ورسله ويعبدون إناث الشياطين ويجامعوهن فأنجبن فصيلةً من مأجوج وآبائهم من البشَر
وأمهاتهم من إناث الشياطين أولئك شياطين البشر بينم فهم يعلمون ما يفعلون وإنّ لم أظلمهم شيىا، وقال
نذَنَّ متَّخ قَالو ۘ اللَّـه نَهرِيدًا ﴿١١٧﴾ لَّعطَانًا مشَي ونَ ادْعن يانَاثًا وا ا هونن دونَ مدْعن يا} :ه تعالال
نَّ خَلْقرغَيفَلَي منَّهرمو امنْعآذَانَ ا نِّتبفَلَي منَّهرمو منَّهنِّيمو ملَّنَّهضا ﴿١١٨﴾ ووضفْرا ميبادِكَ نَصبع
مدُهعا يمو ۖ نِّيهِمميو مدُهعبِينًا ﴿١١٩﴾ يانًا مرخُس رفَقَدْ خَس ونِ اللَّـهن دا ميلطَانَ وذِ الشَّيتَّخن يمو ۚ اللَّـه

الشَّيطَانُ ا غُرورا ﴿١٢٠﴾ اولَـٰئكَ ماواهم جهنَّم و يجِدُونَ عنْها محيصا ﴿١٢١﴾} صدق اله العظيم
[النساء].

يا أيها النّاس اتَّقوا ربم الذي خَلَقَم ولا تشركوا باله شيىا إنّ لم منه نذير مبين، واشهدُ اله رب العالمين
أنّ كل ما ف السماوات والأرض ليسوا إلا عبيدًا فذَروا عبادتهم جميعا واعبدوا اله وحده لا شريك له، فقد
ضلَّت كثير من الامم وما آمن باله إلا قليل من عباده، وللأسف إنّ أكثر هؤلاء المؤمنين مشركون باله إلا
قليً من عباد اله المرمين وسبب شرك المؤمنين باله هو تعظيمهم لأنبياء اله ورسله حت جعلوا اله
يا للأنبياء والمرسلين من دون الصالحين فتركوا التنافس مع العبيد إل الرب المعبود، وقال اله حصر

تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يوسف: 106].

ويا أيها النّاس إنّ الإمام المهدي المنتظَر ولعنة اله عل الاذبين، اصطفان اله رب العالمين وحده لا
شريك له ولا يشرك ف حمه أحدًا وما كان لم أن تصطفوا خليفة اله من دونه لو كنتم تعلمون، واشهدُ

اله شهادة الحق اليقين أنّ الإمام المهدي المستجيب لافة دعوة الأنبياء والمرسلين وناصر دعوتهم
أجمعين، وأنا الإمام المهدي من شيعة رسول اله موس وعيس ومحمد رسول اله عليهم جميعا أفضل
الصلاة والتسليم، وأنا الإمام المهدي من شيعة كافة الأنبياء والمرسلين أجمعين ولو لم أكن ف عصرهم

وذلك لأنّ ناصر دعوتهم فأدعو إل ما يدعون إليه؛ إل عبادة اله وحده لا شريك له، لا اشرِك باله شيىا بل
ه نوح وهو ليس فن شيعة رسول اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام مأعبدُ ما يعبدون كما كان رسول ال
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نم نَّه٨٠﴾ ا﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلنَّا ك٧٩﴾ ا﴿ ينالَمالْع ف نُوح َلع مَس} :ه تعالعصره، وقال ال
يملبِقَلْبٍ س هبر اءذْ ج٨٣﴾ ا﴿ يماهرب هتيعش ننَّ ما٨٢﴾ و﴿ خَرِينقْنَا اغْرا ٨١﴾ ثُم﴿ يننموادِنَا الْمبع

ينالَمالْع ببِر مُّا ظَنتُرِيدُونَ ﴿٨٦﴾ فَم ونَ اللَّـهةً دها آلْفئدُونَ ﴿٨٥﴾ اباذَا تَعم همقَوو بِيه ذْ قَال٨٤﴾ ا﴿
﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

فنحن نعبد إلها واحدًا لا إله غيره ولا معبود سواه؛ اله رب العالمين رب السماوات والأرض إن كنتم
ه فتنافسوا إله وقربه إن كنتم تحبون البح ه وحده وتنافسوا علموقنين، فاسمعوا وأطيعوا واعبدوا ال

اله أيم أقرب وكونوا ضمن عبيده المتنافسين من الأنبياء والصالحين المرمين والمهدي المنتظَر الإمام
المبين الذي آتاه اله علم التاب ليعلّمم ما لم تونوا تعلمون، فإن صدّقتم بشأن وأطعتم أمري ومن ثم
تعظّمون المهدي المنتظر فتعتقدون أنّه لا يجوز لم أن تنافسوا خليفة اله ف حب اله وقربه، فقد تركتم

اله ل وحدي أعبده وأشركتم باله ولن أغن عنم من اله شيىا ثم يعذّبم اله عذابا نُرا فتصلون سعيرا
ولن تجدوا لم من دون اله وليا ولا نصيرا.

فما خطبم يا معشر المؤمنين؟ أفلَّما بعث اله لم رسو فإما أن تُذِّبوا دعوته إل عبادة اله وحده لا
شريك له وإما تُصدِّقوهم فتعظّموهم من بعد موتهم فتبالغوا فيهم بغير الحق فترجون شفاعتهم بين يدي اله؟
وكفرتم أنّ اله هو أرحم الرحمين! فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله حت ترجون شفاعتهم بين يدي من هو

أرحم بعباده من عبيده أجمعين؛ اله أرحم الراحمين، أفلا تتَّقون؟!

ويا معشر النّصارى إن تولّ المسلمون عن دعوة المهدي المنتظر فونوا من الذين قال اله عنهم: {يا ايها
َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم الَّذِين

يملع عاسو هالو ۚ شَاءن يم يهتوي هال لكَ فَضذَٰل ۚ مئ َةمخَافُونَ لَوي و هال بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال
﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وابشِّركم بعبد اله ورسوله المرم المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وآل عمران وسلّم
م لا تعلمون؛ بل توفنينة وما قتله اليهود وما صلبوه ولتابوت الس اليمن ف ا، فإنّه لدينا فا كثيرتسليم
اله روحه ورفعه إليه وطهر جسده من الذين كفروا وأيده بروح القدس والملائة وجعلوا جسمه ف تابوت
السينة وإنّا لصادقون، وقد تمت إضافته إل أصحاب الهف وذلك الرقيم المضاف إل أصحاب الهف
ليونوا من آيات اله عجبا، وإنّما الرقيم هو رسول اله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه

شْر الأولحقائق الآيات الع ابن مريم توجد ف د المسيح عيسسا، وحقيقة جا كثيروآل عمران وسلم تسليم
من سورة الهف ف القرآن الريم، وما لم به من علم يا معشر النّصارى فما قتلوه اليهود وما صلَبوه،
وقال اله تعال: بسم اله الرحمن الرحيم {الْحمدُ له الَّذِي انزل علَ عبدِه الْتَاب ولَم يجعل لَّه عوجا ۜ
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﴿١﴾ قَيما لِّينذِر باسا شَدِيدًا من لَّدُنْه ويبشِّر الْمومنين الَّذِين يعملُونَ الصالحاتِ انَّ لَهم اجرا حسنًا ﴿٢﴾
ماكثين فيه ابدًا ﴿٣﴾ وينذِر الَّذِين قَالُوا اتَّخَذَ اله ولَدًا ﴿٤﴾ ما لَهم بِه من علْم و بائهِم ۚ كبرت كلمةً

تَخْرج من افْواههِم ۚ ان يقُولُونَ ا كذِبا ﴿٥﴾ فَلَعلَّكَ باخع نَّفْسكَ علَ آثَارِهم ان لَّم يومنُوا بِهٰذَا الْحدِيثِ اسفًا
﴿٦﴾ انَّا جعلْنَا ما علَ ارضِ زِينَةً لَّها لنَبلُوهم ايهم احسن عم ً﴿٧﴾ وانَّا لَجاعلُونَ ما علَيها صعيدًا جرزًا

﴿٨﴾ ام حسبت انَّ اصحاب الْهفِ والرقيم كانُوا من آياتنَا عجبا ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ويا معشر النّصارى إن أنذركم ببأسٍ من اله شديدٍ فلا تقولوا اتّخذ اله ولدًا وما لم به من علم ولا لآبائم
فما قتلته اليهود وما صلبوه بل توفاه اله ورفع إليه روحه وطهر جسده من الذين كفروا ولم يمسوه بسوء
فذلك هو الرقيم المضاف لأصحاب الهف ليون معهم من آيات اله عجبا لم من أنفسم وسوف يبعثه

اله فَصدّقوه يا معشر النّصارى والمسلمين يعصمم اله من المسيح الذّاب الذي يريد أن يقول أنّه
المسيح عيس ويقول أنّه اله رب العالمين وما كان للمسيح عيس ابن مريم أن يقول ما ليس له بحق وكما
نتظر فنحن ننطق بمنطقالم ما دعاهم إليه المهدي ويدعوهم إل بالحق ًلم النّاس كههد يالم لَّم النّاس فك

واحدٍ موحدٍ لا إله إلا اله وحده لا شريك له ولا معبود سواه؛ كلمة سواء بين جميع الأنبياء والمرسلين
والمهدي المنتظر والمسيح عيس ابن مريم عليهم الصلاة والسلام، وسوف يقول لم ما قاله للذين من

بر دُوا اللَّـهباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرم ناب يحسالْم وه نَّ اللَّـهقَالُوا ا الَّذِين فَرم: {لَقَدْ كقبل
وربم ۖ انَّه من يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الجنّة وماواه النّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ ﴿٧٢﴾}

صدق اله العظيم [المائدة].

فمن كذَّب بدعوة المسيح عيس ابن مريم ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فقد كذَّب بدعوة محمد رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلّم، ومن كذَّب بدعوة المهدي المنتظر فقد كذَّب بدعوة محمد رسول اله والمسيح
عيس ابن مريم صلّ اله عليهم وعل من تَبِعهم من جاء ربه بقلبٍ سليم من الشرك باله رب العالمين.

م فلا تبالغوا فه مثله والمهدي المنتظَر جميعنا عبيد لابن مريم ومحمد رسول ال وإنّما المسيح عيس
دينم بغير الحق ومن يشرك باله فقد ضل ضلا بعيدًا، واله عل ما أقول وكيل وشهيدٌ.

وأما البأس الشديد الذي أنذر منه الذين قالوا اتّخذ اله ولدًا فقد جاء أمده البعيد واقترب كوكب العذاب
سقَر لواحةً للبشر من عصرٍ إل آخر.

ويا معشر النّصارى أقسم باله الواحدُ القهار الذي خلق الجان من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من
صلصالٍ كالفخار الذي يدرك الأبصار ولا تدركه الأبصار الذي أعدّ النّار للفار والجنّة للأبرار إنّ ما يسمونه

الوكب العاشر نيبيرو فإنّه حق عل الواقع الحقيق لا شكّ ولا ريب فيه شيىا، يأت للأرض من أطرافها
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ة سيقترب أكثر من ذي قبل لنه هذه المرآخر، ول دٍ بعيدٍ من عصرٍ إلأم ن البشر بعد كلفينقصها م
يحدث معه شرط من أشراط الساعة البر فيسبق الليل النّهار بسبب مرور كوكب النّار، فاحذروا بأس اله
الشديد يا معشر الذين قالوا اتّخذ اله ولدًا، وإنّ المهدي المنتظر المؤمن بتاب التّوراة وكتاب الإنجيل

والقرآن العظيم وإنّما أدعوكم إل الاحتام إل القرآن العظيم لونه محفوظًا من التحريف والتزييف، أفلا
ترون أنّه نسخةٌ واحدةٌ ف العالمين؟ تصديقًا لقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا له لَحافظُونَ} صدق

اله العظيم [الحجر: 9].

ولذلك يجده النّاس نسخةً واحدةً ف العالمين لم تتغير فيه كلمةٌ واحدةٌ، أليست هذه آية التّصديق عل الواقع
الحقيق لقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا له لَحافظُونَ} صدق اله العظيم؟ فما كان يدري محمدٌ
رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أنّ البشر لن يغيروا ف كتاب اله القرآن العظيم شيىا لولا أنّه

منزل من رب العالمين عّم الغيوب الذي وعد بحفظه من التحريف والتزييف إل يوم الدّين؟ ومرت عليه
أكثر من ألف وأربعمائة سنة ولم تتغير فيه كلمةٌ واحدةٌ وتلك معجزة للقرآن العظيم أن محمدًا رسول اله ‐

ه القرآن رسالةً شاملةً للإنس والجنوجعل ال ،عليم يمه عليه وآله وسلّم ‐ تلقّاه من لدُن حال ّصل
أجمعين وموسوعة كتب الأنبياء والمرسلين والمرجِع للتوراة والإنجيل والسنة النبوية، فما خالَف لمحم

القرآن العظيم ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النبوية فاعلموا أنّه من عند غير اله من تحريف وتزييف
الشياطين من البشر تنفيذًا لأمر الطاغوت الأكبر الشيطان الرجيم الملَك هاروت وكان من الجن ففَسق عن
أمر ربه وقبيله ماروت الذي كان من الملائة وصار بشرا سويا وجعله اله خليفةً من بعد آدم وآتاه الآيات
وانسلخ منها واتَّبع هواه فأتبعه إليه الشيطان، فلا يفتنم الشيطان وقبيله فإنّهم يرونم من حيث لا ترونهم،

فهم ف أرض الأنام حيث كان أبواكم حواء وآدم، فيها فاكهة والنخل ذات الأكمام والحب ذو العصف
وجنّات وريحان وأعناب ناتيب نفق الأرض؛ فيها آيات م فم باطن أرضن تحت أقداموالريحان؛ م

ورمان؛ فيها خيرات حسان؛ قصورها من الفضة وأبواب قصورها من الذهب، وه جنّة له باطن أرضم،
أرض الأنام الت ا، وهتاب ولا تحيطون بها علمال أرض بابِل ف ذّاب، وهه وليس المسيح الها الورب
خلق اله فيها حواء وآدم الت قال اله عنها ف محم التاب: {وارض وضعها لْنَام ﴿١٠﴾ فيها فَاكهةٌ
والنَّخْل ذَات اكمام ﴿١١﴾ والْحب ذُو الْعصفِ والريحانُ ﴿١٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٣﴾} صدق

اله العظيم [الرحمن].

وه جنّة له وليست جنّة اله الت ف السماء؛ بل جنّة له من تحت الثَّرى تُشبِع الإنسان حبةٌ واحدةٌ من
عناقيد أعنابها لبر حجمها وطيب مذاقها؛ فيها آيات عجبا ولذلك قال اله تعال لنبيه صلّ اله عليه وآله
وسلّم: {قَدْ نَعلَم انَّه لَيحزنُكَ الَّذِي يقُولُونَ ۖ فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَٰن الظَّالمين بِآياتِ اله يجحدُونَ ﴿٣٣﴾

ولَقَدْ كذِّبت رسل من قَبلكَ فَصبروا علَ ما كذِّبوا واوذُوا حتَّ اتَاهم نَصرنَا ۚ و مبدِّل للماتِ اله ۚ ولَقَدْ
وضِ ارا نَفَقًا ف تَغن تَبا تتَطَعنِ اسفَا مهاضرعكَ الَيع ربانَ كن كا٣٤﴾ و﴿ ينلسرالْم ان نَّبكَ ماءج
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سلَّما ف السماء فَتَاتيهم بِآية ۚ ولَو شَاء اله لَجمعهم علَ الْهدَىٰ ۚ فََ تَونَن من الْجاهلين ﴿٣٥﴾ ۞ انَّما
قُل ۚ هبن رةٌ مآي هلَيع لنُز قَالُوا لَو٣٦﴾ و﴿ َونعجري هلَيا ثُم هال مثُهعبي َتوالْمونَ ۘ وعمسي الَّذِين تَجِيبسي

انَّ اله قَادِر علَ ان ينَزل آيةً ولَٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وضِ ارا نَفَقًا ف تَغن تَبا تتَطَعنِ اسفَا مهاضرعكَ الَيع ربانَ كن كاو} :ه تعالوهل تعلمون لماذا قال ال
سلَّما ف السماء فَتَاتيهم بِآية} صدق اله العظيم [الأنعام]؟ وذلك لأنّ له جنّةً ف الأرض وجنة ف السماء

عند سدرة المنته، ولم يجعل اله خليفته آدم خليفة عليه الصلاة والسلام ف جنّة المأوى عند سدرة
المنته؛ بل خليفة اله ف أرض الأنام وه جنّة له من تحت الثَّرى ولها مشرقين من جهتين متقابلتين،
وأبعد مسافة ف الأرض ه بين المشرقين وذلك لأنّ الشمس تشرق عليها من البوابتين وذلك لأنّ الأرض

تَغن تَبا تتَطَعنِ اسفَا مهاضرعكَ الَيع ربانَ كن كاو} :ه تعالفة، ولذلك قال الوجمفتوحة من الأطراف وم
نَفَقًا ف ارضِ} صدق اله العظيم، وذلك ل يأتيهم بآياتٍ منها؛ من أعنابها ونخلها ورمانها فيرونها آيات

عجبا لم يروها قط ف حياتهم.

والشمس تشرق عليها من البوابتين وليس ف آنٍ واحدٍ؛ بل تشرق عليها من البوابة الجنوبية فتخترق أشعة
الشمس باطنها حت تنفذ أشعتها من البوابة الشمالية، فهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ اله مهدها تمهيدًا
وفرشها بالخضرة. تصديقًا لقول اله تعال: {والأرض فَرشْنَاها فَنعم الْماهدُونَ} صدق اله العظيم

[الذاريات:48].

فإذا وقف أحدكم ف البوابة الشمالية فسوف يرى الشمس ف مشرقها الأقص بالبوابة الجنوبية نظرا
لاستوائها فلا يحجب الشمس عنه عوج فيها ولا أمتًا، فه مستويةٌ من المشرق الجنوب إل المشرق

الشمال، وأبعد مسافة ف هذه الأرض ه بين البوابتين، ولذلك تمنّ الإنسان أن بينه وبين قرينه الشيطان
{﴾٣٨﴿ الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتح} :ه تعالعد المشرقين، وقال الب

صدق اله العظيم [الزخرف].

وذلك لأنّ الشمس تشرق عل أرض الأنام من جهتين متقابلتين فإذا غابت عنها عن البوابة الجنوبية فإنّها
تشرق عليها ف نفس اللحظة من البوابة الت تقابلها، والقوم الذين فيها لم يجعل اله لهم من دونها سترا لأنّها

إذا غربت عليهم من البوابة الجنوبية أشرقت عليهم ف نفس اللحظة من البوابة الت تقابلها ف النّفق
ربانَ كن كاو} :ه تعالا. تصديقًا لقول اله عجبألا وإنّ الأرض ذات نفق عظيم فيها من آيات ال ،الأرض
علَيكَ اعراضهم فَانِ استَطَعت ان تَبتَغ نَفَقًا ف ارضِ او سلَّما ف السماء فَتَاتيهم بِآية} صدق اله العظيم

[الأنعام:35].
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ولم يلم اله رسوله إ بالحق أنّ له جنّة ف السماء وجنّة ف النّفق الأرض من تحت الثَّرى وجميعهن له
وحده. تصديقًا لقول اله تعال: {لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ وما بينَهما وما تَحت الثَّرىٰ} صدق اله

العظيم [طه:6].

ولذلك قال اله تعال: {وان كانَ كبر علَيكَ اعراضهم فَانِ استَطَعت ان تَبتَغ نَفَقًا ف ارضِ} صدق اله
أطرافها شما باطنها ونافذًا إل متدًا فيخترق الأرض م م ذات تجويفٍ نفقالعظيم، وذلك لأنّ أرض

وجنوبا، وتشرق الشمس عليها من البوابة الجنوبية فتغرب عن البوابة الجنوبية ومن ثم تشرق عليها ف نفس
اللحظة من البوابة الشمالية، وبما أنّها أرض نفقيةٌ ممهدةٌ مستويةٌ ولذلك تجدون أشعة الشمس تخترق باطن

أرضم حت تنفذ من البوابة الت تقابلها كما تشاهدون هذه الصورة الحق عل الواقع الحقيق. تصديقًا
لقول اله تعال: {وان كانَ كبر علَيكَ اعراضهم فَانِ استَطَعت ان تَبتَغ نَفَقًا ف ارضِ} صدق اله العظيم،

كما ترون الحق بالعلم والمنطق عل الواقع الحقيق تصديقًا لآيات التاب ذكرى لأول الألباب:

(موقع الإمام ناصر محمد اليمان) نتظرالم أدعو علماء النّصارى للحوار بموقع المهدي وأنا الإمام المهدي
ضيوفًا مرمين ف طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام ناصر محمد اليمان) للاحتام إل التّوراة والإنجيل
والقرآن إلا ما خالَف لمحم القرآن ف التّوراة أو ف الإنجيل، فإنّ اشهِد اله وكف باله شهيدًا أنّ أكفر به
مقدَّما لأنّ ما خالَف لمحم القرآن العظيم سواء يون ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النبوية لدى
المسلمين فإنّه من تحريف وتزييف الشيطان الرجيم عن طريق أوليائه من شياطين البشَر الذين يظهرون
الإيمان ويبطنون الفر وذلك لتعلموا أنّ المهدي المنتظر لا يفر بالتّوراة والإنجيل ولا بسنّة محمدٍ رسول
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اله الحق وإنّما أكفر بما خالَف لمحم القرآن العظيم سواء يون ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف السنّة
.ينالَمالْع رب هدُ لمالْحلين، ورسالم َلع سلامة، والنبوي

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار من مختلف المذاهب الإسلامية الذين أعلنوا انضمامهم تحت أهدى
الرايات عل الإطلاق راية الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إنّ آمركم جميعا أن تُرسلوا بيان هذا إل كافّة
مواقع المسيحيين النّصارى وبشِّروهم بقدوم رسول اله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه

عشَر الشعب اليمانم يا معلي كريم ابن مريم ضيف ا، ألا وإنّ المسيح عيسا كثيروآل عمران وسلّم تسليم
فإنّه لديم ف تابوت السينة ولسوف تعلمون إنّا لصادقون..

..ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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د اليمانناصر محم الإمام المهدي
13 ‐ صفر ‐ 1431 هـ
28 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

09:26 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القُرى )

ـــــــــــــــــــــ
اعتذار من المهدي المنتظَر إل كافة الأنصار وزوار طاولة الحوار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

لف بها أخون ،وصيانة الموقع ويحتاج لإصلاح ف ا، ونعتذر عن حدوث خللم جميعه عليسلام ال
الحسين بن عمر المرم رئيس مجلس الإدارة، ولقد ضاع من رقم هاتفه ولذلك لم أستطع الاتصال به فمن
لا يعلم بذلك، وسبق أن طلب من لة فإنها ليبلغه بالمشكان لديه رقم هاتف الحسين بن عمر فليتصل به فور

إجازةً كونه سيذهب لزيارة أقاربه، وما أرجوه من الأنصار بأن من كان لديه هاتف الحسين بن عمر أن
يتصل به فورا كون رقمه الخاص ضاع من ولذلك لم أستطع الاتصال به فوجب علينا أن نحيط كافة

ن خبرتول ه للجميع، ولا أزال أحاول إصلاح الخلل بنفسر الار طاولة الحوار وشالأنصار بذلك وزو
قليلة ف صيانة الموقع.

.د اليمانناصر محم أخوكم الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــ

د اليمانناصر محم الإمام المهدي
13 ‐ صفر ‐ 1431 هـ
28 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

09:26 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القُرى )

ــــــــــــــــــــ
من المهدي المنتظَر إل كافة الأنصار المرمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين والتَّابعين
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العالمين الدُّعاة إل رمين من مختلف الأقطار فعشر الأنصار المم ميوم الدين، السلام علي إل للحق
السلام العالم بين شعوب البشر والمتَّبعين للبيان الحق للذكر، صلوات رب وسلامه عليم جميعا، وبعد..

يرر المهدي المنتظَر لم الاعتذار الشديد كونه حدث خلل ما ف الموقع لذلك لا تفتح بعض البيانات
الهامة، والخلل الفن مجهول السبب حت الآن نظرا لغياب أخيم المرم والمحترم الحسين بن عمر رئيس

.ه عنبه الأعضاء مجلس الإدارة، لا غي

وقد طلب من إجازةً لزيارة بعض أقاربه ف مانٍ ما ولم نستطع تبليغه إل الآن، وما نرجوه من المراقبين
والأعضاء المرمين ه إعادة البيانات ذات الأهمية، وذلك حت يجدها الزوار ف طاولة الحوار، فلا نستطيع

الانتظار حت وصول الحسين بن عمر لحل المشلة لأنه لا ياد أنْ تَمر ثانيةٌ واحدةٌ من الزمن والموقع لا
يخلو من الزوار ليً ونهارا، ولذلك لا نستطيع الانتظار حت وصول الحسين بن عمر؛ بل آمركم بإعادة

مرحوم ،المنتظر ناصر محمد اليمان ة التابعة للمهديلم تفتح وسوف تجدونها بالمواقع الفرعي البيانات الت
عليم أن تنسخوها إل موقعنا من المواقع الناشرة لبيانات المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وذلك
للحيطة والحذَر، فلربما شياطين البشرِ قاموا بتحريفها ف المواقع الأخرى، ولذلك نأمركم أن لا تقوموا
بنسخها إ من مواقع الإمام ناصر محمد اليمان الفرعية وه كثيرةٌ، وبعد أن يحضر الحسين بن عمر

سوف يقوم بإصلاح الخلل الفن، ولم يفعل ذلك القراصنة ولا يستطيعون بإذن اله، وإنما حدث ذلك بسبب
خلل فن سوف يشفه لنا أخونا الحسين بن عمر.

ويا معشر الأنصار المرمين، الحمدُ له الذي أران اله جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم
ف منام بعد صلاة فجر الجمعة المنصرم مباشرة ف الرؤيا الحق: [وكنت واقفًا حزينًا عل العالمين

اناج رب وأقول: يا رب إنما دعوت عبادك ليعبدوك وحدك لا شريك لك فيبتغون إليك الوسيلة فيتنافسون
ضمن العبيد إل الرب المعبود، ولم يتَّبِع دعوت حت المسلمون الذين يزعمون أنهم بالقرآن مؤمنون. فإذا
جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم قد حضر فجأةً بين يدي وفاجأن بقُبلة بين عين وقال:
سلام اله عليك يا حبيب اله ورسوله لا تحزن، فوالذي نفس محمدٍ بيده إنّ من أنصارك من أحباب اله

المقَربين وهم الذين أظهرهم اله عل البيان الحق للذِّكر وفاضت عيناه من الدمع مما عرف من الحق حجة
اله ورسوله والمهدي المنتظَر الناصر بإذن ربه] انتهت الرؤيا، والرؤيا تخص صاحبها تثبيتًا له من ربه.

هال لها بالباطل الذين لا يعلمون وهو قوله عليه الصلاة والسلام: (يا حبيبوالا ي وملاحظة هامة حت
ورسوله) فهو لا يقصد أن المهدي المنتظَر رسول؛ بل يقصد حبيب اله وحبيب رسوله.. وهذا للتنبيه الهام.

..ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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ـــــــــــــــــــــ
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

10:19 مساء
ــــــــــــــــــــــ

سلام اله ورحمته وبركاته ونعيم رضوانه عل كافّة أحباب ف حب اله الأنصار السابقين الأخيار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
ه الأنصار السابقين الأخيار، السلامال بح ف كافة أحباب ه ورحمته وبركاته ونعيم رضوانه علال سلام

علينا وعل جميع عباد اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

أحباب الأنصار السابقين الأخيار، فم اكرر لم اعتذاري عن عدم قدرت لإصلاح الخلل ف الموقع؛ بل
زدناه تعقيداً نظراً لعدم خبرت ف إدارة تحم اللوحة الإدارية وصيانة الموقع، ويحزنن غياب الحسين بن
عمر وصرت قلقاً عليه جداً، وهو طلب من إجازة لزيارة أقربائه وأعطيت له إجازةً مفتوحةً حت يعود
سالماً معافً بإذن اله، ولن الحقيقة أنّ صرت قلقاً عليه فهو يعز عل قلب كثيراً، كيف لا وهو أول من
نصرن وشدّ أزري ف الإنترنت العالمية، فآوى بيانات وقام بتجميعها من المواقع لدى الناس وجعل لها
موقعاً وهو هذا الموقع المبارك الذي لا يزال يشرق بالنور منذ أن صممه الحسين بن عمر المرم، ونرجو
ه وقوته وهو خير الحافظين، وسلاموأن يحفظه ويمنعه بحول ال ًعافل برجوعه سالماً معجه أن يمن ال

عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

لا تنام برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم أطل ف اللهم احفظ أنصاري بحولك وقوتك واجعلهم بأعينك الت
أعمارهم حت ألقاهم من بعد التصديق عند البيت العتيق برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم وافتح عليهم

جميع مشاكلهم، وعافهم واعف أبواب فضلك ورحمتك، اللهم واشفِ جميع مرضاهم أجمعين، اللهم وحل
عنهم، اللهم أعزهم واعزِز بهم، اللهم واجعلهم مصابيحاً عل منابر بيوتك، واجعل كل واحدٍ منهم سراجاً
سلمين وفنيراً للمؤمنين برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم واجعل فيهم خيراً كثيراً كثيراً للإسلام والمم
ذرياتهم أجمعين، اللهم واغفر لهم ولوالديهم ولجميع آل بيوتهم ولجميع المسلمين الأحياء منهم والأموات

أجمعين يا من وسعت رحمته كل شء يا أرحم الراحمين، ووعدك الحق إنك أنت السميع العليم..
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وابشّركم يا أحباب قلب بمبايعة أحد مشايخ الأمة المرمين من الذين صدّقوا بدعوة الحق من ربهم، وقد
جعل ل الخيار أن أشهره فإنه لا يبال أو أخف أمره، وقررت أن أخف أمره إل أجل مسم، ولا نزال ننتظر
بيعة الشيخ محمد المنجد إن كان حقاً من المصدِّقين، وأرجو من الذي وضع مشاركة باسم الشيخ المنجد

أن يزيدنا معلومات إن كان هو متأكد من مصدر بيانه أنه حقاً للشيخ المنجد، وأرجو من كافة الأنصار
تحري المعلومات وأن لا يقوموا بتنزيل شء إلا بعد الفحص من مصداقيته وذلك حت لا نخسر مصداقية

دوا علء وتعوش لك وا الصدق فه مع الصادقين، وتحرالناس، وكونوا من الصادقين يحشركم ال
الصدق ف كل شء حت يتبم اله من الصادقين، وذلك لأنه لم تصلن أي رسالة خاصة من الشيخ

محمد المنجد إل حدّ الآن ولا أعلم هل تلك الرسالة صدرت منه حقاً بالاعتراف بالحق؟ وأقول: اله أعلم،
وأفت بالحق أنّه لم يصلن منه أي برهانٍ أو بيانٍ أو مبايعة، ولذلك فإن المهدي المنتظَر يريد الفتوى مباشرةً

بقلم الشيخ محمد المنجد ومن ثم يحق لنا التحري ف حقيقة الأمر أنّه هو لا شكّ ولا ريب.

ولن ابشّر الأنصار بمبايعة شيخ كريم من علماء الأمة المشهورين، ولا أعلم إل حدّ الآن أنّه بايعن من
علماء الأمة المشهورين لدى المسلمين غير اثنين فقط أحدهم مفت والآخر عالم مشهور ولا غير، وأما الشيخ

المنجد الذي تم إشهاره ف موقعنا فلا نزال نتقص الحقيقة ف شأن بيانه أنه لمن المصدقين، ونقول اله
أعلم! ولا نزال منتظرين البشرى، وأرجو من اله أن يهدي كافة علماء الأمة وأمتهم إل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
19 ‐ صفر ‐ 1431 هـ
03 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

09:21 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=304

______________
الباقيـــــات الصــالحات ..

الوافدين إل كافة خيار وعلنصار السابقين الاالا كافة حمن الرحيم، والصلاة والسلام عله الربسم ال
..عتّبنْ يا أحق ولا يريدونَ غير الحق والحق عن الحق وار الباحثينالح طاولة

وإليكَ الجواب أيها السائل الريم عن الباقيات الصالحات، وهن جميع الأعمال الصالحة ف هذه الحياة
الخالصةُ له رب العالمين، فأجرهن هو الباق تجدوه نعيماً وملوتاً لا ينفدْ ولا ينقطع ولا ينته فَهم فيه

خالدونْ، وتلكَ زينةٌ وحياةٌ ه خير من الحياة الدّنيا وزينتَها. تصديقاً لقولِ اله تعال: {بل تُوثرونَ الْحياةَ
.[الأعل] ه العظيم١٧﴾} صدق ال﴿ َقباو رةُ خَيرخاا ﴿١٦﴾ والدُّنْي

ولن سع الحياة الآخرة هو ف الحياة الدّنيا ذلك لأنه ليس له ف الآخرة إلا ما سع ف هذه الحياة الدنيا
وإنما يجزىٰ به ف الآخرة. تصديقاً لقول اله تعال: {افَرايت الَّذِي تَولَّ ﴿٣٣﴾ واعطَ قَليً واكدَىٰ ﴿٣٤﴾
٣٧﴾ ا﴿ َّفالَّذِي و يماهربا٣٦﴾ و﴿ وسفِ محص ا فبِم انَبي لَم مىٰ ﴿٣٥﴾ اري وبِ فَهالْغَي لْمع ندَهعا

اهزجي ىٰ ﴿٤٠﴾ ثُمري فوس هيعنَّ سا٣٩﴾ و﴿ عا سم انِ انسْل سن لَّياىٰ ﴿٣٨﴾ وخْرا ةٌ وِزْرازِرو تَزِر
الْجزاء اوفَ ﴿٤١﴾ وانَّ الَ ربكَ الْمنتَه ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [النجم].

إذاً الباقيات الصالحات ه جميع الأعمال الصالحة الخالصةُ له ف هذه الحياة الدنيا يجدون أجرهن هو
الأمور الذي يقوم بتحصيل ما ف ترجع هال الذي لا ينفدْ عند مليكٍ مقتدر، فتلك تجارة لن تبور وإل الباق

الصدور، فيحاسب عبدَه بنية عمله ف قلبه، وإنما الأعمال بالنيات ف جميع الباقيات الصالحات.
م بِهِمهبنَّ ردُورِ ﴿١٠﴾ االص ا فم لصحورِ ﴿٩﴾ والْقُب ا فم رثعذَا با لَمعي ََفا} :ه تعالتصديقاً لقول ال

يومئذٍ لَّخَبِير ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [العاديات].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=304
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=304
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وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخو الصالحين الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

06:30 مساء
ـــــــــــــــ

تقبل اله منه وزاده بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه ومن جميع الذين أشدّ اله بهم أزري فأشركهم ف أمري
..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
وصل إلينا من أحد الأنصار المرمين مبلغاً وقدره ما يعادل عشرة آلاف ريال سعودي للمشاركة ف شراء

قناة المهدي المنتظَر (منبر المهدي المنتظَر الفضائ) حت نُلق البيان الحق للذِّكر إل مسامع البشر
بالصوت والصورة إن شاء اله لعلهم يرشُدون، وأرجو من اله أن يعجل بها برحمته الت كتب عل نفسه إنّ

رب سميع الدعاء.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار لقد رأيت ف منام أنّ أنظر إل التلفاز إل قناة الجزيرة فإذا بالمذيعة
من قناة الجزيرة تقول: الإمام ناصر محمد اليمان يدعو علماء الأمة للحوار ف موقعه (موقع الإمام ناصر

محمد اليمان)، ورأيت يد رجل كتب لهم اسم موقع عل ورقة (موقع الإمام ناصر محمد اليمان)، ولم أكن
أرى الرجل الذي تسبب ف الإعلان غير كفّه تملأ الشاشة والقلم ف يده ورأيتُه يتب لقناة الجزيرة اسم

.ما أقول شهيدٌ ووكيل ه علوال قانتهت الرؤيا الح .(موقع الإمام ناصر محمد اليمان) موقع

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

10:57 مساء
ـــــــــــــــــــــ

يا معشر أول الألباب لا يفتنم عدم علمم بأسرار الحساب ف التاب ليوم العذاب ..

إقتباس

سؤال من : عبد اله ناصر المهدي
pm 12:15 ,2010-04-02

بسم اله الرحمن الرحيم إمامنا المنصور باله كما جاء ف بيانم بان آخر يوم من الساعة القدرية
بدأسنة2005 وكوكب العذاب سيون ف 2007 لننا الان ف 2010 فانا شخصيا واثق ومصدق

بامامتك وصدق قولك لن عندما نرشد أحدا لقراءة هذه البيانات لايصدق ويقول أأاين إمامم من وعده
وصدق تنبؤاته فهلا مزيدا من التفصيل والسلام عليم مبايعم وناصركم عل كل حال عبد اله ناصر

المهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول اله صل اله
عليه وآله الأطهار وسلم تسليماً، السلام عل كافة الأنصار السابقين الأخيار وكافة الوافدين إل طاولة

تاب التال ليلة القدر ف م لا تحيطون بسرفإن ،ه إلا الحقال لا أقول عل حقيق الحوار الباحثين عن الحق
فيها يفرق كل أمرٍ حيم بقدر الأحداث البرى بإذن رب العالمين. تصديقاً لقول اله تعال: {حم ﴿١﴾

والْتَابِ الْمبِين ﴿٢﴾ انَّا انزلْنَاه ف لَيلَة مباركة ۚ انَّا كنَّا منذِرِين ﴿٣﴾ فيها يفْرق كل امرٍ حيم ﴿٤﴾ امرا
من عندِنَا ۚ انَّا كنَّا مرسلين ﴿٥﴾ رحمةً من ربكَ ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦﴾ رب السماواتِ وارضِ

ف مه ل٨﴾ ب﴿ ينلوا مائآب برو مبر ۖ يتميو ِيحي وه ا لَـٰها  ﴾٧﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمو
شَكٍّ يلْعبونَ ﴿٩﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا
اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا
معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ

﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].
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وتم بعث المهدي المنتظَر خلالها وكذلك قدر نصرِ وظهورِ المهدي المنتظَر خلالها، ولا تزالون ف يوم
قمرية ليلة النصر والظهور ألف ساعة إل ّالجمعة الذي بدأ اعتباراً من 8 أبريل 2005 الموافق 1426 وتبق

من غرة ذي القعدة 1428، وسبقت فتوانا بالحق أن الألف الساعة القمرية ه حسب حركة القمر وتعدل
ثلاثين ألف ساعة حسب ساعاتم الت بأيديم، ولا نزال ندعو اله أن يؤخره بحوله وقوته ورحمته الت كتب

عل نفسه حت يهدي عباده إل الصراط المستقيم، وذلك لأن أرى أنه لم يصدِّق بأمري بعد حت من
المسلمين إلا قليل منهم ونحن نريد للمسلمين النّجاة وليس الهلاك ونريد أن نصبر عليهم حت يهديهم اله

إل الصراط المستقيم، ولا نزال نحاول تغيير قدر العذاب ف التاب بسبب وعد اله المطلق بالإجابة لدعاء
رب تاب بنعمة الدُّعاء إلال الأرض ف فأنتم تستطيعون تغيير المصائب ف ،ه يسيرال عباده إن ذلك عل
لن قَبتَابٍ مك ف ا منفُسا ف ضِ ورا ف ةيبصن مم ابصا ام} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال

ان نَّبراها ۚ انَّ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسير ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [الحديد].

بمعن أن كل المصائب تأت بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور من غير ظلم للعباد، ولنهم يستطيعون تغيير
.ه يسيرال ه ما يشاء ويثبت إن ذلك علالقدر فيبرئ ال

رب حدّ الآن لا أعلم هل استجاب دعائ ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ويا معشر المسلمين، إنه إل
ية من هلال ذي القعدة لعام 1428 بتغيير القدر المقدور لمرور كوكب العذاب؟ وتبقّ له ألف ساعة قمر

للهجرة وهذا يعن أنه صار الحدث وشياً ولم يصدِّق المهدي المنتظَر حت المسلمين المؤمنين بهذا القرآن
العظيم.

ويا أمة الإسلام، أقسم باله العظيم إنَّ كوكب العذاب حقيقةٌ آتيةٌ لا شكَّ ولا ريب ف حقيقته ف التاب، كما
لا أشكّ ف حقيقة اله ووجود اله رب العالمين، وأنه لا محالة ف عصري وعصركم والمهدي المنتظَر لا
يزال فيم ولن يصيبن اله بسوء ولا أنصاري جميعاً المصدقين بالبيان الحق للقرآن العظيم ولن أريد
أنه يأت م سوف ترونه كما ترون الشّمس، وسبقت فتوانا بالحقه الذي لا إله غيره إنم النجاة، ألا والل
للأرض من الأطراف أي من جهة الشمال والجنوب فهذا أران اله دورانه حول الأرض أنه يأتيها من

الأطراف.

واعلموا علم اليقين أنه حقيقةٌ، واعلموا أنّ درجة إيمان به كدرجة إيمان باله رب العالمين، فيف السبيل
لإنقاذ المسلمين؟ وإنه لنبا عظيم وعذاب يوم عقيم قبل الساعة إن كنتم مؤمنين بأخبار الذكر القرآن العظيم.

موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالتصديقاً لقول ال
عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج].
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أفلا تعلمون ما هو ذلك اليوم العقيم يا معشر المسلمين والنّاس أجمعين؟ إنه عذاب يراه البشر قبل يوم
موي لا قَبوهلهنحن م ا ةيقَر ننْ ماو} :ه تعالر. تصديقاً لقول البالقيامة تصديقاً لأحد أشراط الساعة ال

الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا انْ نُرسل بِالآيات ا انْ
كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها وما نُرسل بِالآيات ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله

العظيم [الإسراء].

وللأسف إنِّ أجد البشر لا يزالون ف شكٍّ من القرآن ذي الذِّكر حت يروا عذاب يوم عقيم يشمل كافة قرى
الفار والمسلمين بسبب إعراضهم عن ذكر اله القرآن العظيم، حت إذا شاهدوا العذاب من كوكب العذاب
يأتيهم بالدُّخان المبين فيغش النّاس ومن ثم لم يعودوا ف مرية من هذا القرآن العظيم جميعاً ف ذلك اليوم

العقيم بل يقولون: "ربنا اكشف عنا العذاب إنا مؤمنون"، تصديقاً لقول اله تعال: {حم ﴿١﴾ والْتَابِ
نا مرم٤﴾ ا﴿ يمرٍ حما لك قفْرا ييه٣﴾ ف﴿ نذِرِيننَّا منَّا كا ۚ ةكاربم لَةلَي ف لْنَاهنزنَّا ا٢﴾ ا﴿ بِينالْم

عندِنَا ۚ انَّا كنَّا مرسلين ﴿٥﴾ رحمةً من ربكَ ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦﴾ رب السماواتِ وارضِ وما
بينَهما ۖ ان كنتُم موقنين ﴿٧﴾  الَـٰه ا هو يحيِ ويميت ۖ ربم ورب آبائم اولين ﴿٨﴾ بل هم ف شَكٍّ

يلْعبونَ ﴿٩﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا
اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا
معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ

﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

أفلا تعلمون من هو الذي أمره اله أن يرتقب؟ فإنه ليس محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كون
العذاب لم يقدِّره اله ف عصر بعثه، تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ اللَّـه ليعذِّبهم وانت فيهِم ۚ وما كانَ

اللَّـه معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

بل قدر العذاب ف عصر بعث المهدي المنتظَر الذي يحاج النّاس بالبيان الحق للذكر فإذا هم معرضون
تتَا موي بتَقونَ ﴿٩﴾ فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه للخليفته: {ب ه تعالولذلك قال ال ،افر إلا قليلامسلمهم وال
السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ

﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو
الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم

[الدخان].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين فيقول: "وكيف يعذّب اله المسلمين وهم مؤمنون بهذا القرآن
العظيم؟"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: أفلا تعلم ما هو البيان الذي يحاجم به المهدي المنتظر؟
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م، أم ترون ناصر محمد اليمانم وجاهلمنات لعالمات البيتاب المحال من آيات أم ه إنه آياتألا وال
مجرد عالم يفسر القرآن كمثلم! حاشا له رب العالمين؛ بل إن المهدي المنتظَر احاجم بآياتٍ محماتٍ

بيناتٍ ف القرآن العظيم، وأضرب لك عل ذلك مثلا، فأنتم تجدون المهدي المنتظَر ينذر المسلمين
والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين من بأس من اله شديد وأعلَمم بالفرقان العظيم. تصديقاً لقول اله

لَمضِ ورااتِ واوملْكُ السم ا ﴿١﴾ الَّذِي لَهنَذِير ينالَملْعونَ ليل دِهبع َلالْفرقان ع لكَ الَّذِي نَزارتَب} :تعال
يتَّخذْ ولَدًا ولَم ين لَه شَرِيكٌ ف الْملْكِ وخَلَق كل شَء فَقَدَّره تَقْدِيرا ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

م لا تعلمون ما هو الفرقان؟ ألا وإنه البيان الحقالمنتظَر البشر بالفرقان العظيم، أم إن وإنما ينذر المهدي
للقرآن آتيم به من ذات القرآن، ألا وإن الفرقان هو نور البيان.

فيا معشر الإنس والجانّ اتقوا اله يجعل لم فرقاناً تمشون به، أفلا تتّقون؟ ويا معشر علماء الأمة إنَّ
مصيبتَم أنم لا تعتقدون بعذابٍ يشمل قرى البشر قبل قيام الساعة، وهذه ه مشلتم أنم لا تعلمون،
ولن المهدي المنتظَر الحق من ربم احاجم بالفرقان العظيم وهو نور البيان للقرآن آتيم به من محم

القرآن لعالمم وجاهلم، فتعالوا لننظر هل ناصر محمد اليمان يحاجم بالفرقان من محم القرآن أم كان
من اللاعبين؟ وقال اله تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذاب

يوم عقيم} صدق اله العظيم [الحج:٥٥].

:ه تعالقول ال الفرقان ف ذاتها القيامة؟ والجواب تجدونه ف والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل الساعة ه
لُوا آلخدةُ ااعالس تَقُوم مويا ويشعا وا غُدُوهلَيونَ عضرعي ذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّارالْع وءنَ سوعربِآلِ ف اقحو}

فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر]، فانظروا لقول اله تعال: {ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا
آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ} صدق اله العظيم، أي يوم القيامة. وقال اله تعال: {ولَقَدْ ارسلْنَا موس بِآياتنَا

موي همقَو قْدُميدٍ ﴿٩٧﴾ يشنَ بِروعرف رما امنَ ووعرف رموا اعفَاتَّب هلَئمنَ ووعرف َل٩٦﴾ ا﴿ بينلطانٍ مسو
الْقيامة فَاوردهم النَّار وبِىس الْوِرد الْمورود ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم [هود].

إذاً قيام الساعة هو القيامة ذاتها، ولذلك قال اله تعال: {ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ}
صدق اله العظيم.

ومن ثم نعود لقول اله تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذاب
:ه تعاله العظيم [الحج:٥٥]، والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو المقصود من قول الصدق ال {عقيم يوم

{او ياتيهم عذاب يوم عقيم} صدق اله العظيم؟ والجواب: إنه عذاب قبل يوم القيامة بحسب أيام البشر
يأتيهم فيشمل كافة قرى البشر المعرضين عن الدعوة إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله
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تعال: {وانْ من قَرية ا نحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا انْ نُرسل بِالآيات ا انْ كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها

وما نُرسل بِالآيات ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فانظروا لقول اله تعال: {كانَ ذَلك ف الْتَابِ مسطُورا} صدق اله العظيم، والسؤال الذي يطرح نفسه:
فهل العذاب حقاً تجدونه مسطوراً ف كتاب اله القرآن العظيم وموضحاً ومبيناً؟ والجواب تجدونه ف محم
كتاب اله القرآن العظيم ف قول اله تعال: {بل هم ف شَكٍّ يلْعبونَ ﴿٩﴾فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ
ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابـٰذَا عه ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينم

ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك
انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾}صدق اله العظيم [الدخان].

إذاً يا قوم إنَّ عذاب اليوم العقيم هو عذاب الدُّخان من الدُّخان المبين الآت من نار جهنّم الت ترم بشرر
كالقصر عل البشر المعرضين عن الذِّكر أفلا تتّقون؟

ويا معشر علماء الأمة، ما خطبم تظنون أن بيان ناصر محمد اليمان مجرد تفسيرٍ كمثل تفاسيركم الاذبة؟
يا من تقولون عل اله ما لا تعلمون هيهات هيهات! فإن أتحداكم أن تثبتوا أنّه مجرد تفسيرٍ كمثل تفاسيركم،
بل بيان المهدي المنتظَر للقرآن هو النور والفرقان المبين آتيم به من محم القرآن العظيم، أفلا تتقون؟ فإذا
أعرضتم عن بيان المهدي المنتظَر فأنتم أعرضتم عن كافة الآيات البينات المحمات لعالمم وجاهلم هن

أم التاب ف القرآن العظيم لا يزيغ عما جاء فيهم إلا ظالم لنفسه مبين، أفلا تعقلون؟

ويا معشر علماء الأمة فحين أدعوكم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فليس ذلك قولا بالظن الذي
لا يغن من الحق شيئاً بل تنفيذاً لأمر اله بالاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فيما كنتم فيه تختلفون،
ولست مبتدعاً بذلك بل ذلك أمر من اله إل رسوله وإل المهدي المنتظَر بدعوة الاحتام إل كتاب اله

القرآن العظيم، فما ظنم بمن أعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ ألا واله لا يعرض
عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إلا من كان عل الملّة اليهودية. وقال اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا

 مهثَركا لب منْهم فَرِيق ذَهدًا نَبهدُوا عاها علَّمكوقُونَ ﴿٩٩﴾ االْفَاس ا ابِه فُرا يمنات واتٍ بيكَ آيلَيا
تَابك تَابْوتُوا الا الَّذِين نم ذَ فَرِيقنَب مهعا ممل دِّقصم هنْدِ الع نم ولسر مهاءا جلَمنُونَ ﴿١٠٠﴾ وموي

اله وراء ظُهورِهم كانَّهم  يعلَمونَ ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فَرِيق َّلتَوي ثم منَهيب محيل هتَابِ الك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالوقال ال
منْهم وهم معرضونَ} صدق اله العظيم [آلعمران:٢٣].
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أم إنم يا معشر علماء المسلمين إذا كنتم لا ترون أنفسم معرضين عن دعوة الاحتام إل محم كتاب
المهدي عل ن قد مضه إن كنتم صادقين، ولكتاب ال ام إله القرآن العظيم إذاً فأجيبوا دعوة الاحتال
المنتظَر خمس سنواتٍ وهو ينادي علماء المسلمين والنّصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم فإذا هم جميع معرضون إلا من رحم رب من المؤمنين الذين إليهم تزدري أعينُم فتقولون: "أهؤلاء

من اله عليهم من بيننا أن يونوا أول المصدِّقين بالمهدي المنتظَر ويونوا من الأنصار السابقين
الأخيار؟!". فترونَهم لا يعقلون لأنهم صدَّقوا بدعوة المهدي المنتظَر الحق من ربهم، وترون أنفسم أنم أنتم
العاقلون يا من أبيتم دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، ويا سبحان رب! ألا واله لا يعرض عن
دعوة المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا الصم البم الذين لا

يعقلون، وذلك لأن القرآن العظيم جعله اله المهيمن عل التّوراة والإنجيل والسنة النبوية. تصديقاً لقول اله
هال لنْزا ابِم منَهيب مفَاح هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بمدِّقًا لصم بِالحق تَابْكَ اللَيلْنَا انْزاو} :تعال
نَٰلدَةً واحةً وما مَلعلَج هال شَاء لَوا واجنْهمةً وعرش مْنلْنَا معج لل الحق نكَ ماءا جمع مهاءوها تَتَّبِع و
ليبلُوكم ف ما آتَاكم فَاستَبِقُوا الْخَيراتِ الَ اله مرجِعم جميعا فَينَبىم بِما كنتم فيه تَخْتَلفُونَ ﴿٤٨﴾ وانِ
لَما فَاعلَّونْ تَوكَ فَالَيا هال لنْزا اضِ معب ننُوكَ عفْتنْ يا مهذَراحو مهاءوها تَتَّبِع و هال لنْزا ابِم منَهيب ماح
نمغُونَ وبي ةيلاهالْج مفَحقُونَ ﴿٤٩﴾ االنّاس لَفَاس نا ميرثنَّ كاو ضِ ذُنُوبِهِمعبِب مهيبصنْ يا ها يريد النَّما

احسن من اله حما لقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فهل ترون الأنصار السابقين الأخيار الذين استجابوا لدعوة المهدي المنتظَر باتِّباع الذِّكر أنهم لا يخشون ربهم
رالذِّك عاتَّب نم ا تُنْذِرنَّمم كتاب القرآن العظيم: {امح ه قال فن اله فيخشاه؟! ولال م أنتم من يتّقوأن

وخَش الرحمٰن بِالْغَيبِ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم} صدق اله العظيم [يس:١١].

ولربما يقول الذين يفرقون بين اله ورسوله: "أفلا ترون أن المدعو ناصر محمد اليمان يدعو إل كتاب
القرآن العظيم وينر سنة محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟" ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر
الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فهل إذا وجدتم الإمام ناصر محمد اليمان اتَّبع مسألةً ف الذِّكر وترك ما
خالفها ف السنَّة لأنه معرض عن سنة محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ هيهات.. هيهات وتاله لا

ه فنة الم كتابه أنّ ما خالف لسحم ف نة الشيطان الرجيم وذلك حسب فتوى ربأعرض إلا عن س
محم كتابه أنها سنةٌ من عند غير اله من عند الشيطان الرجيم يا من تُفرقون بين اله ورسوله، فيف يقول

اله قولا ورسوله قولا آخر أفلا تعقلون؟

ويا معشر علماء الأمة ألم يفتم اله ف محم كتابه أنّ ما خالف لمحم القرآن من أحاديث السنة النّبوية
فإذا كانت من عند غير اله فه مذوبةٌ عن النَّب؟ فإنم تتدبرون محم القرآن العظيم فما وجدتُم من

الأحاديث النّبوية جاء مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم فإن ذلك الحديث النّبوي جاء من عند غير
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اله، أم تظنون محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ينطق عن الهوى مثلم! وقد وردت حسب
فتواكم عن الرسول:

( ستمائة ألف حديث ولم يجمعوا عل أن المتواتر منها إلا (309) حديث، وأما عدد أحاديث الآحاد
( 599 فمجموعه يزيد عل

وهذا حسب فتوى أحد مفت دياركم !!

فيا عجب منم يا معشر علماء الأمة إذ أنم تعلمون أن السنة ليست محفوظةً من التحريف، وصدَّقناكم
بالحق وأثبتنا أنها ليست محفوظةً من التحريف والتزييف، وعلَّمناكم بالناموس الحق وحم اله ف هذه

المعضلة أنّ اله أمركم أن تجعلوا القرآن هو المرجع فيما اختلفتم فيه من الأحاديث سواء تون متواترةً أو
آحاداً أو ضعيفةً فقد جعل اله محم كتابه القرآن العظيم المحفوظ من التحريف هو المرجع وعلّمم اله

بالقانون لشف الأحاديث المذوبة عن النَّب الذي لا ينطق عن الهوى وأفتاكم اله أن ما وجدتم من
الأحاديث جاء مخالفاً لحم اله ف محم كتابه القرآن العظيم فإن ذلك الحديث المروي عن النَّب قد تبين
لم أنه جاء من عند غير اله من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه المفترين الذين يقولون طاعةٌ له
ولرسوله فإذا خرجوا من عنده يبيتوا أحاديث غير الت يقولها عليه الصلاة والسلام ليصدوكم عن سبيل

:ه تعاله. وقال الال
منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}
وتَوكل علَ اله وكفَ بِاله وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقرآن ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا
منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثك
لَعلمه الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

إذاً، محم القرآن العظيم هو المرجع لشف الأحاديث المذوبة عن النَّب صل اله عليه وآله وسلم،
وعلّمم اله أنّ الحديث ف السنة النّبوية إذا كان من عند غير اله فإذا تدبرتم محم القرآن فإنم سوف
تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا، وعل هذا الأساس والناموس تأسست دعوة
المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وليس أنّ الإمام ناصر محمد اليمان لا يأخذ إلا بالقرآن العظيم؛ بل
كتاب اله وسنّة رسوله الحق وإنما أنر ما خالف منها لمحم القرآن فإن أعتصم بالقرآن العظيم وأذر ما
خالف لمحمه وراء ظهري لأنّ ما خالف لمحم القرآن العظيم فهو من عند غير اله سواء يون ف التّوراة

أو ف الإنجيل أو ف السنة النّبوية، فإن الإمام المهدي اشهدُ اله وكافة ملائته والإنس والجن أن أعلن
الفر المطلق بما خالف لمحم القرآن العظيم سواء يون ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة وذلك

التّوراة أو ف ف وأفتاكم أن ما اختلفتم فيه سواء المحفوظ من التحريف الذي أفتان لام ربتصديقاً ل
الإنجيل أو ف السنة النّبوية أن تحتموا إل محم القرآن العظيم، فإذا كان من عند غير اله فحتماً تجدون
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بينه وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا وذلك لأنّ الحق والباطل نقيضان مختلفان ولا
ينبغ للحق والباطل أن يجتمعا فيف يجتمع النور والظُلمات إلا ف قلوب علماء المسلمين الذين يؤمنون
بالحق وبالباطل جميعاً ثم يذرون الحق ويتبعون الباطل المفترى كمثل عدم إيمانهم بأن اله هو من يبعث

المهدي المنتظر، تصديقاً لقول محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم:
[ أبشركم بالمهدي يبعث عل اختلافٍ من النّاس يملأ الأرض قسطاً وعدلا كما ملئت جوراً وظُلماً ]

صدق محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

ولو تسألون كافة علماء السنَّة والشيعة عن صحة هذا الحديث فتجدوا أنهم عليه متفقون عل بعث الإمام
المهدي من رب العالمين، وبرغم أنهم متفقون عل أن محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
المهدي تجدونهم ينبذونه وراء ظهورهم وقالوا إنهم هم من يصطف المنتظَر ومن ثم بشَّرهم ببعث المهدي

المنتظَر من بين البشر فيقولون له أنت المهدي المنتظَر، فأما الشيعة فاصطفوه قبل أكثر من ألف سنة، وأما
السنة فقالوا: "نحن من نعرف المهدي المنتظَر ونُعرفه عل نفسه ونقول له إنه هو المهدي المنتظَر حت ولو
أنر ثم نجبره عل البيعة كرهاً"! فيا عجب من قوم من علماء الشيعة والسنة كيف أنهم حت الحق ف السنة
تناقضة مع أحاديث السنة الحقنة المذات الس أخرى ف لا يتبعونه بل يتبعون أحاديث ة يؤمنون به ثمالنّبوي
ومتناقضة مع الحق ف محم كتاب اله ومتناقضة مع العقل والمنطق! إذ كيف يخول اله لم أن تصطفوا
المنتظر؟ فهل أنتم أعلم البشر هو المهدي م يا قوم أيدريعلواً كبيراً؟ فما ي خليفته من دونه سبحانه وتعال
تاب برغم أنال المنتظَر ف م بقدر بعث المهديتصطفوا خليفته من دونه؟ وما يدري ه سبحانه حتأم ال
ه عليه وعلال ابن مريم صل ه المسيح عيسالمنتظَر إماماً لرسول ال ه جعل المهديأراكم تعتقدون أنّ ال
ه المسيح عيسه الإمام لرسول الم أن تصطفوا من جعله الل أمه وآل عمران وسلم تسليماً، إذاً كيف يحق

ابن مريم، أفلا تعقلون؟ أفلا ترون أن المفترين قد أضلّوكم عن الحق كثيراً؟

ويا معشر علماء الأمة، أفلا تعلمون ماه مهمة المهدي المنتظر؟ ولو سألتم لقلتم: "مهمته يحم بيننا فيما
اختلفنا فيه فيوحد صفّنا من بعد فرقتنا وشتات أمرنا فيجمع شملنا عل صراط مستقيم"، ثم أقول لم: فهل
تنتظرونه يأتيم بتابٍ جديدٍ من عند رب العالمين فيتبع غير ما جاء ف هذا القرآن العظيم؟ إذاً فعليه لعنة
اله ومن اتّبعه إل يوم الدين لأنه كذاب أشر وليس المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين، ألا واله لو
المهدي عشر إن المنتظَر ويقول: "يا معشر الشيعة الاثن المهدي إل هرر ميحضر المسيح الدجال ويغي
المنتظَر محمد بن الحسن العسري ولدي كتاب فاطمة الزهراء"، إذاً لاتّبعوه حت ولو جاء ف كتبه مخالفاً

لجميع أحام اله ف محم القرآن العظيم لما زادهم إلا إيماناً وتثبيتاً عل الباطل، وكذلك أهل السنة
والجماعة لو يأت المسيح الدجال فيغير مره إل افتراء شخصية المهدي المنتظَر ويقول إنه محمد بن عبد
اله ثم يتبع كل ما خالف لمحم القرآن العظيم ف السنة النّبوية وقال لهم: "ه سبيل النّجاة، وه حبل اله

! الذي أمركم بالاعتصام به"، إذاً لاتّخذوه خليلا
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ولن المهدي المنتظَر الحق من ربم أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش
ه وكفشهدُ الشهدكم وامت حياً، والا ولن أتبع أهواءكم ما دامت السماوات والأرض وما د العظيم أن
باله شهيداً أن اكرر الليل والنهار الإعلان المستمر بالفر المطلق لما خالف لمحم كتاب اله القرآن

العظيم وما عندي غير كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تزيد القرآن إلا بياناً وتوضيحاً ولنم
من ابتغ الحق يف يهتدي إلم لمهتدون، فم القرآن العظيم وتحسبون أنون بما خالف لمحتستمس

الهدى ف غير كتاب اله ولعنه اله بفره كما لعن إبليس إل يوم الدين؟

ويا معشر علماء الأمة وأمتهم، إنم إذا أجبتم دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ولم تجدوا أنّ
ناصر محمد اليمان قد جعله اله هو المهيمن عل كافة علماء الأمة بسلطان العلم من محم كتاب اله
القرآن العظيم، فإذا لم أفعل فقد حلَّت عل ناصر محمد اليمان لعنتم إل يوم الدين، فاستجيبوا لدعوة

الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم قبل أن يلعنم اله كما لعن اليهود والنّصارى المعرضين عن
الدعوة إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وقولوا: "سننظر ونرى يا ناصر محمد اليمان أصدقت أم

كنت من الاذبين".

ءفك ما أقول وإن أع ه إنمجنوناً؛ بل وال من الجاهلين ولست لست ة وأمتهم إنويا معشر علماء الأم
بالحق لم كلم أجمعين يا معشر المسلمين والنّصارى واليهود ولن تستطيعوا أن تهيمنوا عل الإمام ناصر
بالحق رب ه القرآن العظيم، فإن فعلت فقد أصدقنكتاب ال ام إللئن أجبتم دعوة الاحت محمد اليمان
بسلطان العلم عل كافة علماء الطوائف الثلاث، وإذا لم أفعل فلست المهدي المنتظَر الحق من ربم، وبما

أن أعلم أن لم أفترِ عل رب الذي اصطفان المهدي المنتظَر الحق من عنده أقول لم يا معشر علماء
المسلمين والنّصارى واليهود: ما ظنم بمن كان معلِّمه هو اله رب العالمين؟ فيف تستطيعون أن تهيمنوا
عليه إلا أن يون كذاباً أشراً مفترياً عل اله الواحد القهار؟ فلن يزيده اله بسطةً ف العلم عل كافة علماء

الأمة وسوف يسقط ف الجولة الأول فيتبين لافة علماء الأمة أن سلطان علمه لا يقبله العقل والمنطق، أم لم
تُجربوا المهديين المفترين الذين اعترتهم مسوس الشياطين فأمروهم أن يقولوا عل اله ما لا يعلمون ومنهم
رجل لدينا ف موقعنا يدع (سواح) ولسوف نقوم بإطلاق عضويته لتنظروا إل علمه الذي لا يقبله العقل

والمنطق، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

20 ‐ صفر ‐ 1431 هـ
04 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

10:57 مساء
( بحسب التوقيت الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ

يا معشر أول الألباب لا يفتنم عدم علمم بأسرار الحساب ف التاب ليوم العذاب ..

إقتباس

سؤال من : عبد اله ناصر المهدي
pm 12:15 ,2010-04-02

بسم اله الرحمن الرحيم إمامنا المنصور باله كما جاء ف بيانم بان آخر يوم من الساعة القدرية
بدأسنة2005 وكوكب العذاب سيون ف 2007 لننا الان ف 2010 فانا شخصيا واثق ومصدق

بامامتك وصدق قولك لن عندما نرشد أحدا لقراءة هذه البيانات لايصدق ويقول أأاين إمامم من وعده
وصدق تنبؤاته فهلا مزيدا من التفصيل والسلام عليم مبايعم وناصركم عل كل حال عبد اله ناصر

المهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول اله صل اله
عليه وآله الأطهار وسلم تسليما، السلام عل كافّة الأنصار السابقين الأخيار وكافّة الوافدين إل طاولة

الحوار الباحثين عن الحق، حقيق لا أقول عل اله إ الحق، فإنم لا تُحيطون بسر ليلة القَدْر ف التاب
الت فيها يفرق كل أمرٍ حيم بقدر الأحداث البرى بإذن رب العالمين. تصديقًا لقول اله تعال: {حم ﴿١﴾
والْتَابِ الْمبِين ﴿٢﴾ انَّا انزلْنَاه ف لَيلَة مباركة ۚ انَّا كنَّا منذِرِين ﴿٣﴾ فيها يفْرق كل امرٍ حيم ﴿٤﴾ امرا

من عندِنَا ۚ انَّا كنَّا مرسلين ﴿٥﴾ رحمةً من ربكَ ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦﴾ رب السماواتِ وارضِ
ف مه ل٨﴾ ب﴿ ينلوا مائآب برو مبر ۖ يتميو ِيحي وه ا لَـٰها  ﴾٧﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمو
شَكٍّ يلْعبونَ ﴿٩﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا
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اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا
معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ

﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وتم بعث المهدي المنتَظَر خلالها وكذلك قَدَر نصرِ وظهورِ المهدي المنتظَر خلالها، ولا تزالون ف يوم
ليلة النصر والظهور ألف ساعة إل ّقا من 8 أبريل 2005 الموافق 1426، وتَبالجمعة الذي بدأ اعتبار

قمرية من غرة ذي القعدة 1428، وسبقت فتوانا بالحق أن الألف الساعة القمرية ه حسب حركة القمر
وتعدل ثلاثين ألف ساعة حسب ساعاتم الت بأيديم، ولا نزال ندعو اله أن يؤخره بحوله وقوته ورحمته

أرى أنه لم يصدِّق بأمري بعد حت راط المستقيم، وذلك لأنالص يهدي عباده إل نفسه حت كتب عل الت
من المسلمين إلا قليل منهم ونحن نريد للمسلمين النّجاة وليس الهلاك ونريد أن نصبر عليهم حت يهديهم
اله إل الصراط المستقيم، ولا نزال نحاول تغيير قَدَر العذاب ف التاب بسبب وعد اله المطلَق بالإجابة

تاب بنعمة الدُّعاء إلال الأرض ف فأنتم تستطيعون تغيير المصائب ف ،ه يسيرال لدعاء عباده إن ذلك عل
رب العالمين. تصديقًا لقول اله تعال: {ما اصاب من مصيبة ف ارضِ و ف انفُسم ا ف كتَابٍ من

قَبل ان نَّبراها ۚ انَّ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسير ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [الحديد].

بمعن أن كل المصائب تأت بِقَدَرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور من غير ظلم للعباد، ولنهم يستطيعون تغيير
.ه يسيرال ه ما يشاء ويثبت إن ذلك علالقدر فيبرئ ال

رب حدّ الآن لا أعلم هل استجاب دعائ ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ويا معشر المسلمين، إنه إل
ية من هلال ذي القعدة لعام 1428 بتغيير القَدَر المقدور لمرور كوكب العذاب؟ وتبقّ له ألف ساعة قمر
للهجرة وهذا يعن أنه صار الحدث وشيا ولم يصدِّق المهدي المنتظَر حت المسلمون المؤمنون بهذا

القرآن العظيم.

ويا أمة الإسلام، أقسم باله العظيم إنَّ كوكب العذاب حقيقةٌ آتيةٌ لا شكَّ ولا ريب ف حقيقته ف التاب، كما
لا أشكّ ف حقيقة اله ووجود اله رب العالمين، وأنه لا محالة ف عصري وعصركم والمهدي المنتظَر لا
يزال فيم ولن يصيبن اله بسوء ولا أنصاري جميعا المصدِّقين بالبيان الحق للقرآن العظيم ولن أريد
أنه يأت م سوف ترونه كما ترون الشّمس، وسبقت فتوانا بالحقه الذي لا إله غيره إنم النجاة، ألا والل
للأرض من الأطراف أي من جِهة الشمال والجنوب فهذا أران اله دورانه حول الأرض أنه يأتيها من

الأطراف.

واعلموا علم اليقين أنه حقيقةٌ، واعلموا أنّ درجة إيمان به كدرجة إيمان باله رب العالمين، فيف السبيل
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لإنقاذ المسلمين؟ وإنه لنبا عظيم وعذاب يوم عقيم قبل الساعة إن كنتم مؤمنين بأخبار الذِّكر القرآن العظيم.
موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالتصديقًا لقول ال

عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج].

أفلا تعلمون ما هو ذلك اليوم العقيم يا معشر المسلمين والنّاس أجمعين؟ إنه عذاب يراه البشَر قبل يوم
موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعالر. تصديقًا لقول البالقيامة تصديقًا لأحد أشراط الساعة ال
الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان

كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله
العظيم [الإسراء].

وللأسف إنِّ أجد البشر لا يزالون ف شكٍّ من القرآن ذي الذِّكر حت يروا عذاب يوم عقيم يشمل كافة قرى
الفار والمسلمين بسبب إعراضهم عن ذِكر اله القرآن العظيم، حت إذا شاهدوا العذاب من كوكب العذاب
يأتيهم بالدُّخان المبين فيغش النّاس ومن ثم لم يعودوا ف مرية من هذا القرآن العظيم جميعا ف ذلك اليوم

العقيم بل يقولون: "ربنا اكشف عنَّا العذاب إنا مؤمنون"، تصديقًا لقول اله تعال: {حم ﴿١﴾ والْتَابِ
نا مرم٤﴾ ا﴿ يمرٍ حما لك قفْرا ييه٣﴾ ف﴿ نذِرِيننَّا منَّا كا ۚ ةكاربم لَةلَي ف لْنَاهنزنَّا ا٢﴾ ا﴿ بِينالْم

عندِنَا ۚ انَّا كنَّا مرسلين ﴿٥﴾ رحمةً من ربكَ ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦﴾ رب السماواتِ وارضِ وما
بينَهما ۖ ان كنتُم موقنين ﴿٧﴾  الَـٰه ا هو يحيِ ويميت ۖ ربم ورب آبائم اولين ﴿٨﴾ بل هم ف شَكٍّ

يلْعبونَ ﴿٩﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا
اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا
معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ

﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

أفلا تعلمون من هو الذي أمره اله أن يرتَقب؟ فإنه ليس محمدًا رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كون
العذاب لم يقَدِّره اله ف عصر بعثه، تصديقًا لقول اله تعال: {وما كانَ اللَّـه ليعذِّبهم وانت فيهِم ۚ وما كانَ

اللَّـه معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

بل قَدَّر العذاب ف عصر بعث المهدي المنتظَر الذي يحاج النّاس بالبيان الحق للذِّكر فإذا هم معرضون (
تتَا موي بتَقونَ ﴿٩﴾ فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه للخليفته: {ب ه تعالولذلك قال ال ،ًقلي افر ) إمسلمهم وال
السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ

﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو
الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم
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[الدخان].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين فيقول: "وكيف يعذِّب اله المسلمين وهم مؤمنون بهذا القرآن
العظيم؟"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتَظَر وأقول: أفلا تعلم ما هو البيان الذي يحاجم به المهدي المنتَظَر؟
م، أم ترون ناصر محمد اليمانم وجاهلمنات لعالمات البيحتاب المال ن آيات أمم ه إنه آياتوال أ
مجرد عالم يفَسر القرآن كمثلم! حاشا له رب العالمين؛ بل إن المهدي المنتظَر احاجم بآياتٍ محماتٍ

بيناتٍ ف القرآن العظيم، وأضرب لك عل ذلك مثً، فأنتم تجدون المهدي المنتظَر ينذِر المسلمين
والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين من بأسٍ من اله شديد وأعلَمم بالفرقان العظيم. تصديقًا لقول اله

لَمضِ ورااتِ واوملْكُ السم ا ﴿١﴾ الَّذِي لَهنَذِير ينالَملْعونَ ليل دِهبع َلالْفرقان ع لكَ الَّذِي نَزارتَب} :تعال
يتَّخذْ ولَدًا ولَم ين لَه شَرِيكٌ ف الْملْكِ وخَلَق كل شَء فَقَدَّره تَقْدِيرا ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

م لا تعلمون ما هو الفرقان؟ ألا وإنه البيان الحقالمنتظَر البشر بالفُرقان العظيم، أم إن نذِر المهديوإنما ي
للقرآن آتيم به من ذات القرآن، ألا وإن الفرقان هو نور البيان.

فيا معشر الإنس والجانّ اتَّقوا اله يجعل لم فرقانًا تمشون به، أفلا تتّقون؟ ويا معشر علماء الأمة إنَّ
مصيبتَم أنم لا تعتقدون بعذابٍ يشمل قرى البشر قبل قيام الساعة، وهذه ه مشلتم أنم لا تعلمون،
ولن المهدي المنتظَر الحق من ربم احاجم بالفرقان العظيم وهو نور البيان للقرآن آتيم به من محم

القرآن لعالمم وجاهلم، فتعالوا لننظر هل ناصر محمد اليمان يحاجم بالفرقان من محم القرآن أم كان
ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالعبين؟ وقال الّمن ال

يوم عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج:٥٥].

:ه تعالقول ال الفرقان ف ذاتها القيامة؟ والجواب تجدونه ف والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل الساعة ه
لُوا آلخدةُ ااعالس تَقُوم مويا ويشعا وا غُدُوهلَيونَ عضرعي ذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّارالْع وءنَ سوعربِآلِ ف اقحو}

فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر]، فانظروا لقول اله تعال: {ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا
آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ} صدق اله العظيم، أي يوم القيامة، وقال اله تعال: {ولَقَدْ ارسلْنَا موس بِآياتنَا

موي همقَو قْدُميدٍ ﴿٩٧﴾ يشنَ بِروعرف رما امنَ ووعرف رموا اعفَاتَّب هلَئمنَ ووعرف َل٩٦﴾ ا﴿ بينلطانٍ مسو
الْقيامة فَاوردهم النَّار وبِىس الْوِرد الْمورود ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم [هود].

إذاً قيام الساعة هو القيامة ذاتها، ولذلك قال اله تعال: {ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ}
صدق اله العظيم.
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ومن ثم نعود لقول اله تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذاب
:ه تعاله العظيم [الحج:٥٥]، والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو المقصود من قول الصدق ال {عقيم يوم

{او ياتيهم عذاب يوم عقيم} صدق اله العظيم؟ والجواب: إنه عذاب قبل يوم القيامة بحسب أيام البشر
يأتيهم فيشمل كافة قُرى البشر المعرضين عن الدعوة إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم. تصديقًا لقول اله

تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا

بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فانظروا لقول اله تعال: {كانَ ذَلك ف الْتَابِ مسطُورا} صدق اله العظيم، والسؤال الذي يطرح نفسه:
فهل العذاب حقا تجدونه مسطورا ف كتاب اله القرآن العظيم وموضحا ومبينًا؟ والجواب تجدونه ف محم
كتاب اله القرآن العظيم ف قول اله تعال: {بل هم ف شَكٍّ يلْعبونَ ﴿٩﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ
ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابـٰذَا عه ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينم

ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك
انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾}صدق اله العظيم [الدخان].

إذًا يا قوم إنَّ عذاب اليوم العقيم هو عذاب الدُّخان من الدُّخان المبين الآت من نار جهنّم الت تَرم بشَررٍ
كالقَصر عل البشر المعرضين عن الذِّكر، أفلا تتّقون؟

ويا معشر علماء الأمة، ما خطبم تظنون أن بيان ناصر محمد اليمان مجرد تفسيرٍ كمثل تفاسيركم الاذبة
يا من تقولون عل اله ما لا تعلمون؟ هيهات هيهات! فإن أتحدّاكم أن تثبتوا أنّه مجرد تفسيرٍ كمثل

تفاسيركم، بل بيان المهدي المنتظَر للقرآن هو النور والفُرقان المبين آتيم به من محم القرآن العظيم، أفلا
تتَّقون؟ فإذا أعرضتم عن بيان المهدي المنتظَر فأنتم أعرضتم عن كافة الآيات البينات المحمات لعالمم

وجاهلم هن أم التاب ف القرآن العظيم لا يزيغ عما جاء فيهن إلا ظالم لنفسه مبين، أفلا تعقلون؟!

ويا معشر علماء الأمة فحين أدعوكم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فليس ذلك قو بالظن الذي
لا يغن من الحق شيىا بل تنفيذًا لأمر اله بالاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فيما كنتم فيه تختلفون،
ولست مبتَدِعا بذلك بل ذلك أمر من اله إل رسوله وإل المهدي المنتظَر بدعوة الاحتام إل كتاب اله

القرآن العظيم، فما ظنم بِمن أعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ ألا واله لا يعرِض
عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إ من كان عل الملّة اليهودية، وقال اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا

 مهثَركا لب منْهم فَرِيق ذَهدًا نَبهدُوا عاها علَّمكوقُونَ ﴿٩٩﴾ االْفَاس ا ابِه فُرا يمنات واتٍ بيكَ آيلَيا
تَابك تَابْوتُوا الا الَّذِين نم ذَ فَرِيقنَب مهعا ممل دِّقصم هنْدِ الع نم ولسر مهاءا جلَمنُونَ ﴿١٠٠﴾ وموي
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اله وراء ظُهورِهم كانَّهم  يعلَمونَ ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فَرِيق َّلتَوي ثُم منَهيب محيل هتَابِ الك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالوقال ال
منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آلعمران].

أم إنم يا معشر علماء المسلمين إذا كنتم لا ترون أنفسم معرضين عن دعوة الاحتام إل محم كتاب
المهدي عل ن قد مضه إن كنتم صادقين، ولكتاب ال ام إله القرآن العظيم إذًا فأجيبوا دعوة الاحتال
المنتظَر خمس سنواتٍ وهو ينادي علماء المسلمين والنّصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم فإذا هم جميع معرِضون إ من رحم رب من المؤمنين الذين إليهم تزدري أعينُم فتقولون: "أهؤلاء

من اله عليهم من بيننا أن يونوا أول المصدِّقين بالمهدي المنتظَر ويونوا من الأنصار السابقين
الأخيار؟!". فترونَهم لا يعقلون لأنهم صدَّقوا بدعوة المهدي المنتظَر الحق من ربهم، وترون أنفسم أنم أنتم
العاقلون يا من أبيتم دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، ويا سبحان رب! ألا واله لا يعرِض عن
دعوة المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إ الصم البم الذين لا

يعقلون، وذلك لأن القرآن العظيم جعله اله المهيمن عل التّوراة والإنجيل والسنة النبوية. تصديقًا لقول اله
لنزا ام بِمنَهيم بفَاح ۖ هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :تعال
اله ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الْحق ۚ لل جعلْنَا منم شرعةً ومنْهاجا ۚ ولَو شَاء اله لَجعلَم امةً

يهف نتُما كم بِمىنَبا فَييعمج مجِعرم هال َلاتِ ۚ ارتَبِقُوا الْخَيفَاس ۖ ما آتَاكم ف مكلُوبن لِّيَٰلدَةً واحو
هال لنزا اضِ معن بنُوكَ عفْتن يا مهذَراحو مهاءوها تَتَّبِع و هال لنزا ام بِمنَهيم بنِ احا٤٨﴾ و﴿ َفُونتَخْتَل
الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اله ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ ﴿٤٩﴾
افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اله حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فهل ترون الأنصار السابقين الأخيار الذين استجابوا لدعوة المهدي المنتظَر باتِّباع الذِّكر أنهم لا يخشون ربهم
رالذِّك عاتَّب نم ا تُنْذِرنَّمم كتاب القرآن العظيم: {احم ه قال فن اله فيخشاه؟! ولال تَّقن يم أنتم موأن

وخَش الرحمٰن بِالْغَيبِ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم} صدق اله العظيم [يس:١١].

ولربما يقول الذين يفرقون بين اله ورسوله: "أفلا ترون أن المدعو ناصر محمد اليمان يدعو إل كتاب
القرآن العظيم وينر سنة محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟" ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر
الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فهل إذا وجدتم الإمام ناصر محمد اليمان اتَّبع مسألةً ف الذِّكر وترك ما
خالفها ف السنَّة؛ لأنه معرض عن سنة محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ هيهات.. هيهات، وتاله
ه فنة الم كتابه أنّ ما خالف لسحم ف نّة الشيطان الرجيم وذلك حسب فتوى ربعن س عرِض إلا ا

محم كتابه أنها سنةٌ من عند غير اله من عند الشيطان الرجيم يا من تُفرقون بين اله ورسوله، فيف يقول
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اله قو ورسوله قو آخر؟! أفلا تعقلون؟

ويا معشر علماء الأمة، ألم يفتم اله ف محم كتابه أنّ ما خالف لمحم القرآن من أحاديث السنة النّبوية
فإذا كانت من عند غير اله فه مذوبةٌ عن النَّب؟ فإنم تتدبرون محم القرآن العظيم فما وجدتُم من

الأحاديث النّبوية جاء مخالفًا لمحم كتاب اله القرآن العظيم فإن ذلك الحديث النّبوي جاء من عند غير
اله، أم تظنون محمدًا رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ينطق عن الهوى مثلم؟! وقد ورد حسب

فتواكم عن الرسول:
[ ستمائة ألف حديث ولم يجمعوا عل أن المتواتر منها إلا ( 309 ) حديث، وأما عدد أحاديث الآحاد

[ ( 599 ) فمجموعه يزيد عل
وهذا حسب فتوى أحد مفت دياركم !!

فيا عجب منم يا معشر علماء الأمة! إذ أنم تعلمون أن السنة ليست محفوظةً من التحريف، وصدَّقناكم
بالحق وأثبتنا أنها ليست محفوظةً من التحريف والتزييف، وعلَّمناكم بالناموس الحق وحم اله ف هذه

المعضلة أنّ اله أمركم أن تجعلوا القرآن هو المرجع فيما اختلفتم فيه من الأحاديث سواء تون متواترةً أو
آحادا أو ضعيفةً فقد جعل اله محم كتابه القرآن العظيم المحفوظ من التحريف هو المرجع وعلّمم اله

بالقانون لشف الأحاديث المذوبة عن النَّب الذي لا ينطق عن الهوى وأفتاكم اله أن ما وجدتم من
الأحاديث جاء مخالفًا لحم اله ف محم كتابه القرآن العظيم فإن ذلك الحديث المروي عن النَّب قد تبين
لم أنه جاء من عند غير اله من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه المفتَرين الذين يقولون طاعةٌ له
ولرسوله فإذا خرجوا من عنده يبيتوا أحاديث غير الت يقولها عليه الصلاة والسلام ليصدّوكم عن سبيل

:ه تعاله، وقال الال
منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}
وتَوكل علَ اله وكفَ بِاله وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقرآن ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا
منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثك
لَعلمه الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

إذًا، محم القرآن العظيم هو المرجِع لشف الأحاديث المذوبة عن النَّب صل اله عليه وآله وسلم،
وعلّمم اله أنّ الحديث ف السنة النّبوية إذا كان من عند غير اله فإذا تدبرتم محم القرآن فإنم سوف
تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافًا كثيرا جملةً وتفصيً، وعل هذا الأساس والناموس تأسست دعوة
المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وليس أنّ الإمام ناصر محمد اليمان لا يأخذ إ بالقرآن العظيم؛ بل
كتاب اله وسنّة رسوله الحق وإنما أنر ما خالف منها لمحم القرآن فإن أعتصم بالقرآن العظيم وأذَر ما
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خالف لمحمه وراء ظهري؛ لأنّ ما خالف لمحم القرآن العظيم فهو من عند غير اله سواء يون ف التّوراة
أو ف الإنجيل أو ف السنة النّبوية، فإن الإمام المهدي اشهدُ اله وكافة ملائته والإنس والجن أن أعلن
الفر المطلَق بما خالف لمحم القرآن العظيم سواء يون ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة؛ وذلك
التّوراة أو ف ف وأفتاكم أن ما اختلفتم فيه سواء المحفوظ من التحريف الذي أفتان لام ربتصديقًا ل

الإنجيل أو ف السنة النّبوية أن تحتموا إل محم القرآن العظيم؛ فإذا كان من عند غير اله فحتما تجدون
بينه وبين محم القرآن العظيم اختلافًا كثيرا جملةً وتفصيً وذلك لأنّ الحق والباطل نقيضان مختلفان ولا
ينبغ للحق والباطل أن يجتمعا فيف يجتمع النور والظُلمات؟! إ ف قلوب علماء المسلمين الذين يؤمنون
بالحق وبالباطل جميعا ثم يذرون الحق ويتَّبِعون الباطل المفترى، كمثل عدم إيمانهم بأن اله هو من يبعث
ث علبعي ه عليه وآله وسلّم: [ أبشركم بالمهديال ّه صلالمنتظر، تصديقًا لقول محمد رسول ال المهدي
اختلافٍ من النّاس يملأ الأرض قسطًا وعد كما ملئت جورا وظُلما ] صدق محمدٌ رسول اله صلّ اله

عليه وآله وسلّم.

ولو تسألون كافة علماء السنَّة والشيعة عن صحة هذا الحديث فتجدوا أنهم عليه متَّفقون ( عل بعث الإمام
المهدي من رب العالمين )، وبرغم أنهم متفقون عل أن محمدًا رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
المهدي ن يصطفم متجدونهم ينبذونه وراء ظهورهم وقالوا إنهم ه ن ثَمالمنتظَر وم بشَّرهم ببعث المهدي

المنتظَر من بين البشر فيقولون له أنت المهدي المنتظَر، فأما الشيعة فاصطفوه قبل أكثر من ألف سنة، وأما
السنة فقالوا: "نحن من نَعرِف المهدي المنتظَر ونُعرفه عل نفسه ونقول له إنه هو المهدي المنتظَر حت ولو
أنر ثم نجبره عل البيعة كرهاً"! فيا عجب من قوم من علماء الشيعة والسنة كيف أنهم حت الحق ف السنة
تناقضة مع أحاديث السنة الحقنة المذات الس أخرى ف لا يتَّبعونه بل يتَّبعون أحاديث ة يؤمنون به ثمالنّبوي

ومتناقضة مع الحق ف محم كتاب اله ومتناقضة مع العقل والمنطق؟! إذ كيف يخول اله لم أن
تصطفوا خليفته من دونه سبحانه وتعال علوا كبيرا؟ فما يدريم يا قوم أي البشر هو المهدي المنتظر؟ فهل
أنتم أعلم أم اله سبحانه حت تصطفوا خليفته من دونه؟! وما يدريم بِقَدَر بعث المهدي المنتظَر ف التاب
برغم أن أراكم تعتقدون أنّ اله جعل المهدي المنتظَر إماما لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله
عليه وعل أمه وآل عمران وسلم تسليما، إذًا كيف يحق لم أن تصطفوا من جعله اله الإمام لرسول اله

المسيح عيس ابن مريم؟ أفلا تعقلون؟! أفلا ترون أن المفترين قد أضلُّوكم عن الحق كثيرا؟

ويا معشر علماء الأمة، أفلا تعلمون ماه مهمة المهدي المنتظر؟ ولو سألتم لقلتم: "مهمته يحم بيننا فيما
اختلفنا فيه فيوحد صفّنا من بعد فرقتنا وشتات أمرنا فيجمع شملنا عل صراط مستقيم"، ثم أقول لم: فهل
تنتظرونه يأتيم بتابٍ جديدٍ من عند رب العالمين فيتَّبِع غير ما جاء ف هذا القرآن العظيم؟ إذاً فعليه لعنة
اله ومن اتَّبعه إل يوم الدين لأنه كذاب أشر وليس المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين، ألا واله لو
المهدي عشر إن المنتظَر ويقول: "يا معشر الشيعة الاثن المهدي إل هرر ميحضر المسيح الدجال ويغي
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المنتظَر محمد بن الحسن العسري ولدي كتاب فاطمة الزهراء"، إذاً لاتَّبعوه حت ولو جاء ف كتبه مخالفًا
لجميع أحام اله ف محم القرآن العظيم لَما زادهم إ إيمانًا وتثبيتًا عل الباطل، وكذلك أهل السنة

والجماعة لو يأت المسيح الدجال فيغَير مره إل افتراء شخصية المهدي المنتظَر ويقول إنه محمد بن عبد
اله ثم يتَّبِع كل ما خالف لمحم القرآن العظيم ف السنة النّبوية وقال لهم: "ه سبيل النّجاة، وه حبل اله

! ًالذي أمركم بالاعتصام به"، إذًا لاتَّخَذوه خلي

ولن المهدي المنتظَر الحق من ربم أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش
ه وكفشهِدُ الشهِدكم واا، وامت حيلا ولن أتَّبِع أهواءكم ما دامت السماوات والأرض وما د العظيم أن
باله شهيدًا أن اكرر الليل والنهار الإعلان المستمر بالفر المطلَق لما خالف لمحم كتاب اله القرآن

العظيم وما عندي غير كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تزيد القرآن إ بيانًا وتوضيحا، ولنم
ن ابتغم الحق يف يهتدي إلم لمهتدون، فم القرآن العظيم وتحسبون أنحون بِما خالف لمتستمس

الهدى ف غير كتاب اله ولعنه اله بفره كما لعن إبليس إل يوم الدين؟

ويا معشر علماء الأمة وأمتهم، إنم إذا أجبتم دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ولم تجدوا أنّ
ناصر محمد اليمان قد جعله اله هو المهيمن عل كافة علماء الأمة بسلطان العلم من محم كتاب اله
القرآن العظيم، فإذا لم أفعل فقد حلَّت عل ناصر محمد اليمان لعنتم إل يوم الدين، فاستجيبوا لدعوة

الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم قبل أن يلعنم اله كما لعن اليهود والنّصارى المعرِضين عن
الدعوة إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وقولوا: "سننظر ونرى يا ناصر محمد اليمان أصدَقت أم

كنت من الاذبين".

ءفك ما أقول وإن أع ه إنمجنونًا؛ بل وال من الجاهلين ولست لست ة وأمتهم إنويا معشر علماء الأم
بالحق لم كلّم أجمعين يا معشر المسلمين والنّصارى واليهود ولن تستطيعوا أن تهيمنوا عل الإمام ناصر
بالحق رب ه القرآن العظيم، فإن فعلت فقد أصدقنكتاب ال ام إللئن أجبتم دعوة الاحت محمد اليمان
بسلطان العلم عل كافة علماء الطوائف الثلاث، وإذا لم أفعل فلست المهدي المنتظَر الحق من ربم، وبما

أن أعلم أن لم أفترِ عل رب الذي اصطفان المهدي المنتظَر الحق من عنده أقول لم يا معشر علماء
المسلمين والنّصارى واليهود: ما ظنم بِمن كان معلِّمه هو اله رب العالمين؟ فيف تستطيعون أن تهيمنوا
يا عل اله الواحد القهار؟ فلن يزيده اله بسطةً ف العلم عل كافة علماء عليه إ أن يون كذَّابا أشرا مفتر

الأمة وسوف يسقط ف الجولة الأول فيتبين لافة علماء الأمة أن سلطان علمه لا يقبله العقل والمنطق، أم لم
تُجربوا المهديين المفترين الذين اعترتهم مسوس الشياطين فأمروهم أن يقولوا عل اله ما لا يعلمون؟!

ومنهم رجل لدينا ف موقعنا يدع ( سواح ) ولسوف نقوم بإطلاق عضويته لتنظروا إل علمه الذي لا يقبله
العقل والمنطق، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
________________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
05 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

10:34 مســاء
ـــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي بالقول الفصيح والصريح إل سواح..
..الحق يدعو إل روا هل ناصر محمد اليمانوفرادى ثم تتف ه مثنم أن تقوموا لالمنتظَر يقول ل المهدي

ويا سواح، لماذا تصدّ عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان إل الصراط المستقيم وتصف دعوة ناصر
،ناصر محمد اليمان أساسيات دعوة الإمام المهدي بين؟ فتعال لنبحث سوياً فبالضلال الم محمد اليمان

:ونُلخصها بما يل

كلمة أن نتفق عل يدعو كافة المسلمين والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين إل 1 - إن الإمام المهدي
سواء بيننا أن لا إله إلا اله وحده لا شريك له فنعبده كما ينبغ أن يعبد حت نُحقق الهدف من خلقنا.
تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الجن وانْس ا ليعبدُونِ (56)} صدق اله العظيم [الذاريات].

2 - وكذلك تجد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يفت المؤمنين أن لّه الدين الخالص وأن الّه لا يغفر أن
يشرك به، ولذلك تجد دعوة الإمام ناصر محمد اليمان مركزة عل إخراج العباد من عبادة العباد إل عبادة
رب العباد اله رب العالمين الذي خلقهم ليعبدوا اله وحده لا شريك له ومن أشرك باله فقد حبط عمله فلا

يقبل اله عبادة المشركين بربهم الذين يدعون أولياءه من دونه ليشفعوا لهم عند ربهم ويقربوهم إل اله
زُلف فذلك شركٌ وظلم عظيم لأنفسهم فلا يجوز لهم أن يدعوا مع اله أحداً من عباده أجمعين. تصديقاً لقول

اله تعال: {وانَّ الْمساجِدَ له فََ تَدْعوا مع اله احدًا} صدق اله العظيم [الجن:18].

ولذلك تجد دعوة الإمام ناصر محمد اليمان مركزة ف الدعوة إل عبادة اله وحده لا شريك له، فتعال
لننظر هل دعوة الإمام ناصر محمد اليمان ه ذاتها دعوة كافة الأنبياء والمرسلين من رب العالمين؟ ونترك

:ه تعالالعالمين، وقال ال سله إلحقيقة دعوة كافة ر ه فم اله وهو خير الفاصلين وإليك حم لالح
{وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَه ا انَا فَاعبدُونِ} [الأنبياء:25].

رسلين من ربقد اختلفت عن دعوة كافة الم فهل وجدتم يا سواح أنّ دعوة الإمام ناصر محمد اليمان
فتصف دعوت تصدّ عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان ه وحده لا شريك له حتعبادة ال العالمين إل

إنّها عل الضلال المبين وتُفت ف شأن ناصر محمد اليمان أنّه ضل عن الصراط المستقيم ومن اتّبعه؟ فهل
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بعد الحق إلا الضلال يا سواح؟ فمن يجيرك من عذاب اله رب العالمين يا من تصدّ عن رجل مؤمن يدعو
العباد إل الخروج من عبادة العباد إل عبادة رب العباد اله رب العالمين وحده لا شريك له ولا إله غيره،
يعلم أنّك من الذين هم للحق ويبتغيها عوجاً، وأنت تعلم والإمام المهدي ن سواح يصدّ عن الدعوة الحقول
كارهون، وأنك عضو ف موقع الممهدون الذي جعله (علَم الجهاد) وكراً للمهديين الذين اعترتهم مسوس

قدره المقدور ف المنتظَر من بينهم ف لف باختيار المهديإليهم علم الجهاد أنه هو الم الشياطين ويوح
التاب المسطور، وكل منم يزعم أنّه المهدي المنتظَر كما تزعم أنت أنك أنت المهدي المنتظَر، وهو
يتخبطه مس شيطانٍ رجيم وجميع من يدّع أنّه المهدي المنتظَر بغير علم ولا هدًى من رب العالمين.

ويا رجل لقد رفعنا عن عضويتك الحظر بعد أن قام أحد أعضاء مجلس الإدارة بحظرك كونك غير مؤدب
أنّه مهما أثبت لك ناصر محمد اليمان أفتيك بالحق ّويا رجل إن ،بِهنَس المنتظَر وتطعن ف وتشتم المهدي

من رب صطفالم المنتظَر الحق رهان للمهديه لم يجعل إثبات النسب هو البمن آل البيت فإنّ ال أنّه
العالمين وذلك لأنك لا تعلم ما هو البرهان الحق للاصطفاء من رب العالمين، وكثير من علماء الأمة لا

يعلمون ما هو البرهان لخليفة اله المصطف وذلك بسبب اتِّخاذهم هذا القرآن مهجوراً، فهل وجدتم أنّ اله
أمر ملائته بتنفيذ السجود لآدم (سجوداً لأمر ربهم) إلا بعد أن هيمن عليهم خليفة اله آدم المصطف من

الرحمن ببسطة العلم حت إذا أثبت خليفة اله آدم أنّه أعلم منهم وعلموا أنّ اله زاده بسطةً ف العلم فصار
إل ه آدم ومن ثم صدر الأمر الربانونوا يعلمون، ومن بعد إثبات بسطة العلم من خليفة اليعلمهم ما لم ي
فَقَال ةئلاالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهاء كمسالا مآد لَّمعو} :ه تعالة الرحمن أن اسجدوا لآدم. وقال الملائ

انبِىون بِاسماء هـولاء ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:31].

ولماذا يا سواح قال اله لملائته المقربين { ان كنتُم صادِقين }؟ والجواب: إن كنتم صادقين أنم أعلم من
ربم علام الغيوب الذي يعلم غيب السماوات والأرض ويعلم ما تبدون وما كنتم تتمون، فيف تريدون أن

تصطفوا خليفته من دونه وكأنّم أعلم من اله! بل اله يصطف من يشاء ويختار وليس لهم الخيرة من
لعتَجهم بسبب قولهم: {قَالُوا احق رب ف قربون خطأهم بغير الحقة الرحمن المالأمر. ومن ثم أدرك ملائ

فيها من يفْسدُ فيها ويسفكُ الدِّماء ونَحن نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ قَال انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ ﴿٣٠﴾} صدق
اله العظيم [البقرة].

أي لستم أعلم من اله حت تصطفوا خليفته من دونه فتجعلوه منم كونم تُسبحون بحمد اله وتقدسون له؛
بل أنتم مجرد عبيد ممن خلق وليس لم الخيرة ف اصطفاء خليفة اله من دونه؛ بل يختص بأمر اصطفاء
عل جة بالحقه أن يقيم الحه واسع عليم. ومن ثم أراد اله من يشاء واللم لك يؤته مالك المالخليفة ال

ملائته المقربين بأنهم ليسوا بأعلم من ربهم؛ بل اله الذي يصطف خليفته ولا يشرك ف حمه أحداً ثم يزيد
خليفته المصطف بسطةً ف العلم عل من اصطفاه اله عليهم، وأراد اله أن يقيم عليهم الحجة بالحق ومن
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ثم علّم خليفته آدم الأسماء كلها فزاده بسطةً ف العلم عل ملائته المقربين حت يون خليفته هو المعلِّم
وننبِىا فَقَال ةئلاالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهاء كمسالا مآد لَّمعو} :ه تعالونوا يعلمون. وقال اللهم ما لم ي

بِاسماء هـولاء ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:31].

ومن ثم أدرك ملائة الرحمن المقربون أنهم تجاوزوا حدودهم مع ربهم إل ما لا يحق لهم وليس لهم الخيرة
من الأمر وبعد أن أدركوا أن ف نفس ربهم شيئاً منهم بسبب قوله لهم: {ان كنتُم صادِقين}، ومن ثم أدركوا

خطأهم أنه لا يحق لهم أن يصطفوا خليفة اله من دونه وأنهم ليسوا بأعلم من ربهم ولذلك قالوا: {قَالُواْ
سبحانَكَ لا علْم لَنَا الا ما علَّمتَنَا انَّكَ انت الْعليم الْحيم} صدق اله العظيم [البقرة:32].

حت إذا ثبت لهم أن ربهم هو أعلم منهم بعباده وهو يصطف من يشاء من عباده ثم يزيده بسطةً ف العلم
هِمائمسم بِاهنبِىا ما آدي قَال} :ه تعالانٍ. وقال الل زمانٍ ومك عليهم ليجعل ذلك برهان الإمامة والخلافة ف
فَلَما انباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم غَيب السماواتِ وارضِ واعلَم ما تُبدُونَ وما كنتُم تَتُمونَ

﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وبعد أن أثبت خليفة اله آدم أنّ اله زاده بسطةً ف العلم عل ملائة الرحمن المقربين ومن ثم صدر الأمر
مباشرةً إل ملائة الرحمن من ربهم أن اسجدوا لآدم. وقال اله تعال: {قَال يا آدم انبِىهم بِاسمائهِم فَلَما
انباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم غَيب السماواتِ وارضِ واعلَم ما تُبدُونَ وما كنتُم تَتُمونَ

﴿٣٣﴾ واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس اب واستَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٣٤﴾} صدق
اله العظيم [البقرة].

فانظر يا سواح كيف أن تنفيذ الأمر من اله بطاعة آدم لم يصدر إلا بعد أن أثبت خليفة اله آدم أنّ اله الذي
اصطفاه خليفة وقد زاده بسطةً ف العلم ليجعل اله بسطة العلم هو البرهان من الرحمن، وليجعل اله ذلك
هو ناموس النّبوة والخلافة والإمامة ف كل زمانٍ ومانٍ، فانظر إل الإمام طالوت عليه الصلاة والسلام،

لَمو نْهلْكِ مبِالْم قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّناً قَالُوا الم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب هنَّ الا} :ه تعالوقال ال
يوت سعةً من الْمالِ} صدق اله العظيم [البقرة:247].

ولن انظر لرد نبيهم عليهم بالحق فلم يقل أنه هو من اصطفاه ملاً لهم وإماماً بل اله هو من اصطفاه لهم
َّناً قَالُوا الم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب هنَّ الا مهنَبِي ملَه قَالو} :ه تعالالعلم. وقال ال فزاده عليهم بسطةً ف
يونُ لَه الْملْكُ علَينَا ونَحن احق بِالْملْكِ منْه ولَم يوت سعةً من الْمالِ قَال انَّ اله اصطَفَاه علَيم وزاده
بسطةً ف الْعلْم والْجِسم واله يوت ملْه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:247].
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إذاً برهان النّبوة أو الخلافة أو الإمامة هو بسطة العلم الحق فيعلمهم ما لم يونوا يعلمون ويحم بينهم فيما
كانوا فيه يختلفون ف دينهم.

ولذلك يا سواح رفع الإمام ناصر محمد اليمان عن عضويتك الحظر لتثبت بالبرهان المبين أنّك أعلم من
ناصر محمد اليمان بتاب اله القُرآن العظيم! فإن فعلت ولن تفعل فقد أصبح ناصر محمد اليمان كذاباً
أشراً وليس المهدي المنتظَر وليس من أهل البيت المطهر، فلنحتم إل الذكر المحفوظ من التحريف إن
يظن فيها ل تُحاجن من القرآن خارجة عن نقطة الحوار الت بآية أراك تأتين نكنتم صادقين. ول

الآخرون أنّ سواح يحاج من التاب كمثل حوارنا ف سر الزيادة عل قوم يونس، فإذا أنت تُحاج بآيات لا
دخل لها بالموضوع لا من بعيد ولا من قريب بل خارجة عن الموضوع؛ بل ه ف مواضيع اخرى وذلك

ل يظن الآخرون أنك تحاج ناصر محمد اليمان بآيات من القرآن، ولنّ قادر عل أن آتيك بتأويلها بإذن
اله وافصلها تفصيلا حت يعلم الآخرون إنك لَغوي مبين ومن الذين يصدون عن الصراط المستقيم
ويبغونها عوجاً أو إنه يتخبط فيك مس شيطان رجيم، ولن أتحداك وشيطانك ف ذلك بسلطان العلم

افة شياطين الجنلسواح وحده بل ل بين وليس تحدي الإمام ناصر محمد اليمانتاب المم من الحالم
والإنس وكافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود، فإذا لم اهيمن عليم بسلطان العلم الحق المقنع للعقل
والمنطق فلست المهدي المنتظَر الحق من ربم وذلك لأن أعلم أن برهان الإمامة والخلافة ه بسطة العلم
كما أثبتنا لم من محم القرآن العظيم ف قلب وذات الموضوع ف ناموس الخلافة والإمامة أنه بسطة العلم

من رب العالمين، وبرغم أن اله كلّم ملائته تليماً فأمرهم أنه إذا اصطف خليفته أن يقعوا له ساجدين
ولن اله أجل تنفيذه حت جعل خليفته آدم وملائته المقربين ف ساحة الاختبار ف بسطة العلم، وقال اله
نتنَّكَ اتَنَا الَّما عم ا الَن لْمع  َانَكحب٣١﴾ قَالُوا س﴿ ينادِقص نتُمن كا ءـٰوه اءمسبِا وننبِىا فَقَال} :تعال

بغَي لَمعا ِّنا مَّقُل لا لَما قَال هِمائمسم بِاهانبا افَلَم هِمائمسم بِاهنبِىا ما آدي ٣٢﴾ قَال﴿ يمالْح يملالْع
دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمذْ قُلْنَا لاونَ ﴿٣٣﴾وتُمَت نتُما كمدُونَ وا تُبم لَمعاضِ ورااتِ واومالس

ابليس اب واستَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن للأسف إن علماء الشيعة والسنة لا يعلمون كيف يعلمون المهدي المنتظَر الحق من ربهم إذا بعثه اله
ف قدره المقدور ف التاب المسطور، فأما الشيعة فيزعمون أنّ الإمامة بالوراثة فظنّوا أنّ الإمامة والنّبوة

ّه ‐صلحمداً رسول اله مبعث ال ه إسماعيل حتال ة نبذري ت من الأجيال فبالوراثة، أفلا يرون كم مر
اله عليه وآله وسلّم‐ ف قدره المقدور ف التاب المسطور؟ أم إنّه ۇلد محمد رسول اله صلّ اله عليه
وآله وسلّم ف زمن إسماعيل ومن ثم خبأه اله ف غار حراء حت جاء قدره المقدور ف التاب المسطور

لْنَاهع٢٠﴾ فَج﴿ هِينم اءن مم منَخْلُق لَما} :ه تعالفسبق ميلاده قدره! أفلا يعقلون أم إنهم لا يعلمون بقول ال
ف قَرارٍ مين ﴿٢١﴾ الَ قَدَرٍ معلُوم ﴿٢٢﴾ فَقَدَرنَا فَنعم الْقَادِرونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم

[المرسلات].
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فلا ينبغ لنب ولا لرسولٍ ولا لخليفة أو إمام أن يسبق خلقه وميلاده قبل قدره المقدور ف التاب المسطور،
ل حاشْر بر ٢٤﴾ قَال﴿ َطَغ نَّهنَ اوعرف َلا بعليه الصلاة والسلام: {اذْه ه لنبيه موسفانظروا لقول ال
صدْرِي ﴿٢٥﴾ ويسر ل امرِي ﴿٢٦﴾ واحلُل عقْدَةً من لِّسان ﴿٢٧﴾ يفْقَهوا قَول ﴿٢٨﴾ واجعل لِّ وزِيرا

من اهل ﴿٢٩﴾ هارونَ اخ ﴿٣٠﴾ اشْدُد بِه ازْرِي ﴿٣١﴾ واشْرِكه ف امرِي ﴿٣٢﴾ ك نُسبحكَ كثيرا
﴿٣٣﴾ ونَذْكركَ كثيرا ﴿٣٤﴾ انَّكَ كنت بِنَا بصيرا ﴿٣٥﴾ قَال قَدْ اوتيت سولَكَ يا موس ﴿٣٦﴾ ولَقَدْ منَنَّا
هلْقفَلْي مالْي ف يهوتِ فَاقْذِفالتَّاب ف يهنِ اقْذِف٣٨﴾ ا﴿ وحا يكَ مما َلنَا ايحوذْ اىٰ ﴿٣٧﴾اخْرةً اركَ ملَيع
الْيم بِالساحل ياخُذْه عدُو لِّ وعدُو لَّه والْقَيت علَيكَ محبةً منِّ ولتُصنَع علَ عين ﴿٣٩﴾ اذْ تَمش اخْتُكَ
الْغَم ننَاكَ ميا فَنَجنَفْس قَتَلْتنَ وزتَح ا ونُهيع تَقَر كَ كما َلنَاكَ اعجفَر فُلُهن يم َلع مُّلدا له فَتَقُول
وفَتَنَّاكَ فُتُونًا فَلَبِثْت سنين ف اهل مدْين ثُم جِىت علَ قَدَرٍ يا موس ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [طه].

وكذلك كافة الأنبياء والمرسلين وأئمة التاب لم يسبق ميلادهم قدرهم وجيلهم، وأما حجة الشيعة بأصحاب
الهف والمسيح عيس ابن مريم فنقول: أولئك لم يسبق ميلادهم قدرهم بل كان ميلادهم ف عصرهم وجيل
أمتهم الذين بعثهم اله إليهم ومضت دعوتهم لأقوامهم ففر بهم من كفر ومن ثم أبقاهم اله ليونوا من آياته

عجباً ف عصر بعث المهدي المنتظَر ف قدره المقدور ف جيله وجيل أمته المعدودة ف التاب، أفلا
تعقلون؟ فلماذا تصرون عل الضلال بعدما أقمنا الحجة عليم بسلطان العلم المحم من كتاب اله القرآن
العظيم يا من تنتظرون مهدياً منتظراً يأت متبعاً لأهوائم؟ أفرأيتم لو أنم لا تزالون عل الهدى فلمَ يبعث اله

المهدي المنتظَر ليهديم إل الصراط المستقيم؟ ولنم تعلمون أن قدر بعث المهدي المنتظَر حت إذا
صراط المنتظَر ليهدي المسلمين والنّاس أجمعين إل ه المهديلئت قرى البشر جوراً وظُلماً ثم يبعث الم

اتّباع ذكر العالمين القرآن العظيم لمن شاء منهم أن يستقيم، فلماذا أنتم عن الدعوة إل فيدعوكم إل ستقيمم
الاحتام إليه معرضون إن كنتم به مؤمنين؟

ه المهديروا، فهل إذا بعث الوفرادى ثم تتف ه مثانأن تقوموا ل م بواحدةالمنتظَر أعظ المهدي ّنول
ام إليه؟ فهل سوف يدعوهم إلالاحت العالمين فيدعوهم إل كتاب يحاج المنتظَر ليهدي البشر فترى بأي

الاحتام إل التوراة؟ ولنم تعلمون أن اله لم يعدكم بحفظها من التحريف والتزييف، أم إنه سوف يدعوهم
ه لم يعدكم بحفظها من التحريف، أم سيدعوهم إلم كذلك تعلمون أن النالإنجيل؟ ول ام إلالاحت إل
الاحتام إل السنة النبوية؟ ولنم كذلك تعلمون أنها ليست محفوظةً من التحريف، ومن ثم تخرجون

م فلا بد أنه سوف يدعو العالمين إلمن رب المنتظَر الحق ه إذا بعث المهديبنتيجة العقل والمنطق أن ال
الاحتام إل ذكرهم القرآن العظيم المحفوظ من التحريف والتزييف ثم لا تجدون أحداً يحاجه من القرآن

العظيم إلا هيمن عليه بعلم وهدًى من التاب المنير فبأي حديث بعده يؤمنون؟ وما بعد الحق إلا الضلال أفلا
تعقلون؟ وقد جعل اله سلطان العلم من محم كتابه هو الحم.



05-02-2010 ردود الإمام عل العضو سواح: المهدي المنتظر يقول لم أن تقوموا له مثن وفرادى ثمـ...  27

n-ye.me/5066 117/1831

وبما أنم ف عصر بعث المهدي المنتظَر فمن وجدنا أنّ اله زاده عل علماء الأمة بسطةً ف علم التاب
القرآن العظيم فهو المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين سواء يون ناصر محمد اليمان أو سواح أو

غيرهما من العالمين، أم تظنّون أن ناصر محمد اليمان قال لم أنّه المهدي المنتظَر من ذات نفسه ولم يفته
ه بذلك كما لُعن إبليس إله الفتاً منتظراً ولم يمهدي ه اصطفاهمن افترى أنّ ال ه عله بذلك؟ ألا لعنة الال

يوم الدين، أم أنّ شأن الإمام المهدي لديم عادي ليس إلا رجل صالح يتبين لم صلاحه أنه كان يخلع
الحذاء اليمن قبل اليسرى! أم أنه ذو لحية طويلة إل السرة! أم متوب عل جبينه المهدي المنتظَر كما

كتبتم عل جبين المسيح الذاب! أم كيف يتبين لم المهدي المنتظَر إذا جاء قدره المقدور، أفتون إن كنتم
نفسه أنّه المهدي فونه علأجدكم تقولون إنّ أهل العلم يعرفونه من بين النّاس فيعر ّصادقين؟ وذلك لأن
المنتظَر المبعوث من رب العالمين! إذاً فعلِّمون كيف تعرفونه إن كنتم صادقين.. كيف كيف كيف؟ أفلا
تعقلون؟ فما يدريم أنه المهدي المنتظَر الحق المبعوث من رب العالمين؟ فإذا كان هو لا يعلم أنه هو

المهدي المنتظَر حسب عقيدتم فيف لم أن تعرفونه أنتم؟! فهل تنتظرون مهدياً منتظراً أنتم أعلم منه وهو
أقل منم علماً؟ إذاً كيف يستطيع أن يهيمن عليم بسلطان العلم ويحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون

فيجمعم عل الصراط المستقيم، أفلا تتفرون؟

ويا قوم استخدموا عقولم، ويا معشر علماء الأمة استخدموا عقولم وذروا الاتّباع الأعم من غير تفرٍ
بالعقل هل هو الحق من رب العالمين؟ ولسوف أعظم بواحدة وأقول لم: واله الذي لا إله إلا هو إن سبب

الذين ضلّوا من قبلم أنهم لم يتفروا بعقولهم هل هم عل الحق أم عل ضلالٍ مبين، واعلموا أنّ العقل
والمنطق لا ولن يتناقض مع الحق أبداً، وما أنره العقل فحتماً ستجدون كتاب اله مصدقاً لما أنره العقل
والمنطق وذلك لأن ما ف محم كتاب اله يقبله العقل والمنطق، ولذلك تجدون عقولم تخضع لبيان ناصر
محمد اليمان للقرآن العظيم وتسلِّم تسليماً إلا أن تأخذكم العزة بالإثم. وهل سبب صموت علماء المسلمين
عن الفتوى ف دعوة ناصر محمد اليمان إلا أنّ بيانه للقرآن يخضع له العقل والمنطق؟ ولن مشلتم هو

م المهديعلي ثم يرد !م هو ناصر محمد اليمانمن رب الحق م أنّ الإمام المهديقلوب عدم اليقين ف
المنتظَر الحق من ربم ناصر محمد اليمان وأقول لم: وهل بعد الحق إلا الضلال فلا تفتنم الأخطاء

الإملائية، وسبقت فتوانا لم أن لم أكن يوماً عالماً بين علمائم ولن اله اصطفان عليم فزادن بسطةً
ف العلم عليم جميعاً إلا أن تهيمنوا عل ناصر محمد اليمان من محم القرآن العظيم فإن فعلتم ولن

تفعلوا فقد تبين لم ولافة الأنصار السابقين الأخيار وللنصارى واليهود والنّاس أجمعين أن ناصر محمد
اليمان ليس هو المهدي المنتظَر ثم تفون المسلمين من غير العلماء أنّ يضلهم ناصر محمد اليمان عن

الصراط المستقيم إن كان يدعو إل الضلال المبين حسب فتوى سواح.

وكيف تعلمون أنّ ناصر محمد اليمان يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم ما لم تجيبوا دعوة
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم! أفلا تعقلون؟ فم أنصحم ف كافة البيانات أن تستخدموا عقولم
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لنرفعم من فصيلة الأنعام الت لا تتفر إل فصيلة البشر الذين يتفرون ويعقلون الحق من الباطل، فإذا لم
تُصدِّقوا بنصيحة الإمام ناصر محمد اليمان فتعالوا لننظر سبب هلاك الأمم الأول المذبة بالحق من ربهم
فأوردوا أنفسهم نار جهنّم ثم تبين لهم كم كان الحق واضحاً وجلياً بين أيديهم فلم يتّبعوه لأنّهم لم يستخدموا
نَا نَذِيراءقَدْ ج َل٨﴾ قَالُوا ب﴿ نَذِير متاي لَما انَتُهخَز ملَهاس جا فَويهف لْقا الَّمك} :ه تعالعقولهم. وقال ال
نَّا فا كم لقنَع وا عمنَّا نَسك قَالُوا لَوبِيرٍ ﴿٩﴾ ولٍ كَض ف ا نتُمنْ اا ءَن شم اللَّـه لا نَزقُلْنَا منَا وذَّبَف

اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

أولئك مثلهم كمثل سواح الذي يقول احذروا اتّباع ناصر محمد اليمان فإنه عل ضلالٍ كبيرٍ، وذلك لأنه لم
يستخدم عقله فيتفر ف دعوة ناصر محمد اليمان هل يدعو إل الحق و إل عبادة اله وحده لا شريك له
فجاءت دعوته مطابقة لدعوة الأنبياء والمرسلين، وهل يحاج بعلم وهدى من التاب المنير المحفوظ من

التحريف القرآن العظيم، وهل سلطان علمه يقبله العقل والمنطق أم من الذين يجادلون ف آيات اله بغير
علم ولا هدًى ولا كتاب منير، أم تظنون يا معشر المسلمين العامة أنّ صحابة محمد رسول اله الحق قلباً

وقالباً ‐ صلّ اله عليه وعليهم وسلّم تسليماً ‐ كانوا علماء ولذلك اتّبعوا كتاب اله وصدّقوا برسوله؟ كلا
ورب وإنّما استخدموا عقولهم فتفروا ف دعوته فقبلت الحق عقولهم فاتّبعوا الحق من ربهم فاستجابوا

مُظعإنّما ا ه أن ينصحهم فيقول لهم: {قُله عليه وآله وسلّم كما علّمه الال ّه صللنصيحة محمد رسول ال
بِواحدَة انْ تَقُوموا له مثْنَ وفُرادى ثُم تَتَفَروا ما بِصاحبِم من جِنَّة} صدق اله العظيم [سبأ:46].

وكذلك المهدي المنتظَر يقول لم ذات النصيحة: أن تقوموا له مثن وفرادى ثم تتفروا هل ناصر محمد
اليمان يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم؟ فإن كان هو المهدي المنتظَر الحق من ربم فحتماً

سوف تتقبل سلطان علمه عقولم، وإن كان مثله كمثل المهديين الذين اعترتهم مسوس الشياطين فسوف
تجدونه كمثل سواح يجادلم بأي آية ف القرآن كمثل أن تجادلوه ف موضوع ما ثم تجدونه يأخذ آية من

التاب ليس لها صلة بموضوع الحوار ومن ثم تجدونه يحاجم بها ومن ثم يتبين لم أنّه من المهديين الذين
اعترتهم مسوس الشياطين من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون من الذين يحرفون كلام اله عن مواضعه
المقصودة كما ترونه يحاج ناصر محمد اليمان بآيات ليس لها صلة بموضوع الحوار، وهذا تُميزون بين

الحق والباطل إن كنتم تعقلون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخو المؤمنين بالقرآن العظيم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسن يا ميهف لعتَجيفَةً قَالُوا اضِ خَلرا ف لاعج ِّنا ةئَلْمكَ لبر ذْ قَالاو}
ةئَالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسا مآد لَّمعونَ ﴿٣٠﴾ ولَمتَع  ام لَمعا ِّنا لَكَ قَال نُقَدِّسدِكَ ومبِح حبنُس
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يملالْع نتنَّكَ اتَنَا الَّما عم لَنَا ا لْمع  َانَكحب٣١﴾ قَالُوا س﴿ ينادِقص نتُمن كا ءـٰوه اءمسبِا وننبِىا فَقَال
الْحيم ﴿٣٢﴾ قَال يا آدم انبِىهم بِاسمائهِم فَلَما انباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم غَيب السماواتِ

وارضِ واعلَم ما تُبدُونَ وما كنتُم تَتُمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
ـــــــــــــــــــــ
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- 7 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

21 ‐ صفر ‐ 1431 هـ
05 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

01:34 صباحا
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ
{ ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  }

صدق اله العظيـــم ..

انَهحبس ۚ لْمرِ عنَاتٍ بِغَيبو يننب قُوا لَهخَرو ۖ مخَلَقَهو الْجِن اءكشُر لَّـهلُوا لعجو} يمحالر منحالر هال مبِس
لك خَلَقةٌ ۖ وباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ۖ ارااتِ واومالس دِيعفُونَ ﴿١٠٠﴾ بصا يمع َالتَعو
َلع وهو ۚ دُوهبفَاع ءَش لك قخَال ۖ وه ا لَـٰها  ۖ مبر اللَّـه م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ۖ ءَش
كل شَء وكيل ﴿١٠٢﴾  تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار ۖ وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

لك قخَال ۖ وه ا لَـٰها  ۖ مبر اللَّـه مذَٰل} :ه تعالفانظروا لتأكيد التعريف لصفات ذاته سبحانه، وقال ال
يفاللَّط وهو ۖ ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو ۚ دُوهبفَاع ءَش

الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم، وما بعد الحق إلا الضلال. أليست عدم رؤية اله جهرةً جاءت ضمن
صفات ذاته سبحانه؟ وقال اله تعال: {بدِيع السماواتِ وارضِ ۖ انَّ يونُ لَه ولَدٌ ولَم تَن لَّه صاحبةٌ ۖ
ۚ دُوهبفَاع ءَش لك قخَال ۖ وه ا لَـٰها  ۖ مبر اللَّـه م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ۖ ءَش لك خَلَقو

{﴾١٠٣﴿ الْخَبِير يفاللَّط وهو ۖ ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو
صدق اله العظيم.

دّةا، وترون نوره يشرق بشليمم تلِّمم من وراء الحجاب فتسمعون صوته سبحانه! ويلِّمنّه سبحانه يول
من وراء الحجاب؛ بل تشرق أرض المحشر بنور ربها الذي يشرق نوره سبحانه من وراء الحجاب، وقال اله
تعال: {ونُفخَ ف الصورِ فَصعق من ف السماواتِ ومن ف ارضِ ا من شَاء اللَّـه ۖ ثُم نُفخَ فيه اخْرىٰ فَاذَا
هم قيام ينظُرونَ ﴿٦٨﴾ واشْرقَتِ ارض بِنُورِ ربها وۇضع الْتَاب وجِء بِالنَّبِيين والشُّهدَاء وقُض بينَهم
بِالْحق وهم  يظْلَمونَ ﴿٦٩﴾ وۇفِّيت كل نَفْسٍ ما عملَت وهو اعلَم بِما يفْعلُونَ ﴿٧٠﴾ وسيق الَّذِين كفَروا
الَ جهنَّم زُمرا ۖ حتَّ اذَا جاءوها فُتحت ابوابها وقَال لَهم خَزنَتُها الَم ياتم رسل منم يتْلُونَ علَيم آياتِ
ربم وينذِرونَم لقَاء يومم هـٰذَا ۚ قَالُوا بلَ ولَـٰن حقَّت كلمةُ الْعذَابِ علَ الْافرِين ﴿٧١﴾ قيل ادخُلُوا
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َّتا ۖ حرزُم نَّةالْج َلا مهبا راتَّقَو الَّذِين يقس٧٢﴾ و﴿ رِينبَتى الْمثْوم سا ۖ فَبِىيهف دِينخَال نَّمهج ابوبا
لَّـهدُ لمقَالُوا الْح٧٣﴾ و﴿ دِينا خَالخُلُوهفَاد تُمبط ملَيع مَا سنَتُهخَز ملَه قَالا وهابوبا تحفُتا ووهاءذَا جا
الَّذِي صدَقَنَا وعدَه واورثَنَا ارض نَتَبوا من الْجنَّة حيث نَشَاء ۖ فَنعم اجر الْعاملين ﴿٧٤﴾ وتَرى الْمَئةَ
{﴾٧٥﴿ ينالَمالْع بر لَّـهدُ لمالْح يلقو قم بِالْحنَهيب قُضو ۖ هِمبدِ رمونَ بِححبسشِ يرلِ الْعوح نم افِّينح

صدق اله العظيم [الزمر].

عجتُر هال َلاو رمالا قُضةُ ولآئالْمو امالْغَم نم ظُلَل ف هال مهيتان يا لاونَ انظُري له} :ه تعالوقال ال
الأمور} صدق اله العظيم [البقرة:210].

ألا واله إن لم أجد شيىا ف التاب هو أكبر من ذات اله سبحانه المستوي عل العرش العظيم المحيط
شْرِقالْم هلو} :ه تعالم سبحانه؟! وقال اله كمثل وجوهال ا، أم تظنون وجهب بالملوت الون شرقًا وغر

والْمغْرِب فَاينَما تُولُّواْ فَثَم وجه اله انَّ اله واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:115].

وسبقت من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بيانات قد فصلناها تفصيً من محم كتاب اله بعلم وهدًى
من التاب المنير وأفتينا بعلم عن عدم رؤية اله جهرةً سبحانه! فقولوا يا من كنتم تعتقدون برؤية اله جهرةً
:ه تعالوقال ال ،{يننموالْم لونَا ااكَ ولَيا تانَكَ تُبحبس} :عليه الصلاة والسلام ه موسال كمثل قول نب

تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر نَلو انتَر لَن كَ قَاللَيا نظُرا رِنا بر قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل وسم اءا جلَمو}
مانَه فَسوف تَران فَلَما تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا وخَر موس صعقًا فَلَما افَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا

اول الْمومنين} صدق اله العظيم [الأعراف:143].

رِنا ب؟ وذلك لأنه قال: {ر{يننموالْم لونَا ااكَ ولَيا تانَكَ تُبحبس} :ه موسال فهل تعلمون سبب قول نب
انظُر الَيكَ}، أفلا تتفرون؟ وما بعد الحق إلا الضلال.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

11:07 صبـاحـاً
_________

لنِّ جعلتها علانيةً لافة عالَم الإنترنت المتابعين لهذا النبأ العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ويا (طالب الهدى) : بل هذه ه المناظرة العلَنية للعالمين ولنك والشيخ تريدونها ف مانٍ خاص لا
يحضره إلا أقرباء الإمام المهدي! ولن جعلتها علانيةً لافة عالم الإنترنت المتابعين لهذا النبأ العظيم فلا
ياد أن يخلو موقعنا ثانيةً واحدةً من الزوار المتابعين والباحثين عن الحق، فقل لفضيلة الشيخ أننا ننتظره
لفعلت بالحق ولو لم أكن واثقاً من نفس ،(موقع الإمام ناصر محمد اليمان) :ةطاولة الحوار العالمي ف
مواقعهم ولا يسمحون بالمشاركات ف هم أحدٌ فة الذين لا يقبلون أن يحاجكمثل كثيرٍ من علماء الأم

من نفسه كل واثق الإمام ناصر محمد اليمان نموقعه، ول تَه فرحرِق أحدٌ كمواقعهم والحوار خشية أن ي
الثقة، بل ثقةٌ مطلقةٌ بِلا حدودٍ بإذن اله العل القدير أنه لا يحاجن أحدٌ من القرآن إلا غلبتُه بالحق وما بعد

الحق إلا الضلال.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ صفر ‐ 1431 هـ
07 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

03:16 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــــ

رد الامام عل رجل البداية:
.. طليق ؟ بل حرذاب فمن قال لك أنّه محبوسبالنسبة للمسيح ال

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم والتابعين
للحق إل يوم الدّين..

عل ه الصالحين، وسلامعباد ال ه وبركاته، السلام علينا وعلرجل البداية الجديدة ورحمة ال السلام عل
رالمنتظَر الح موقع المهدي ريم فال م أخومرحباً ب وسهلا العالمين. وأهلا ه ربالمرسلين والحمدُ ل
أراك قد اعترفت أنّ ناصر محمد اليمان وإن ،(موقع الإمام ناصر محمد اليمان) ةوطاولة الحوار العالمي
رك الإمام ناصر محمد اليمانومن ثم يش ،(م ناصر محمد اليمانالعال) م ولذلك جعلت عنوان البيانعال
عل وصفه بالعالم ومن ثم يلق إليك الإمام العالم ناصر محمد اليمان بهذا السؤال وأقول لك: فهل العلم
نور؟ وأعلم جوابك بالحق فسوف تقول: "اللهم نعم فإن العلم نور لا شكّ ولا ريب". ومن ثم يقول لك الإمام
انٍ واحدٍ؟ وأعلم بجوابك بالحقم ن أن تجتمع الظلمات والنّور ففهل مم :م ناصر محمد اليمانالعال

فسوف تقول: "وكيف تجتمع الظلمات والنّور ف حجرة واحدة؟ بل إذا جاء النّور أذهب الظلمات وإذا ذهب
النّور حلت الظلمات، فلا ينبغ أن يجتمع الليل والنّهار، فإذا جاء النّهار أذهب الظلمات وإذا ذهب النّهار
إذاً كيف جمعت النّور والظلمات ف :م ناصر محمد اليمانحلت الظلمات". ومن ثم يقول لك الإمام العال
الذي يظهر قبل المهدي أنه اليمان لو يقول ناصر محمد اليمان أم تتمن !قلب الإمام ناصر محمد اليمان

المنتظر حسب معتقد الشيعة الاثن عشر؟
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من الحق الذي لا يغن المنتظَر بالظن المهدي م بأنّنلم أفت ه الذي لا إله غيره إنريم، والال ويا أخ
ه ما لا يعلمون ولا ينبغال ه أن أكون من الجاهلين من الذين يقولون علوأعوذُ بال ،شيئاً من ذات نفس
ل أن أخالفم إل ما أنهاكم عنه، فيف إن أحذّركم تحذيراً شديداً أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون وأنّ
ذلك من أمر الشيطان، ثم أفتيم من محم القرآن العظيم أنّ اله حرم عليم أن تقولوا عل اله ما لا
تعلمون، ومن ثم تظن فينا أخ الريم أن أقول أن المهدي المنتظر بغير علم من اله؟ وأعوذُ باله من

غضب اله فهل تظن أن أجهل قدر المهدي المنتظر؟ ألم يجعله اله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن
مريم عليه الصلاة والسلام؟

ويا رجل البداية الجديدة، ليست المشلة لو أنم صدّقتم الإمام العالم ناصر محمد اليمان وهو ليس
المهدي المنتظر لأنه إن ين ناصر محمد اليمان ليس المهدي المنتظَر فعليه كذبه وأنتم استجبتم لدعوة

انَهيما تُمنَ يوعرآلِ ف نم نموم لجر قَاليم: {وم أفلا تقول كمثل قول مؤمن آل فرعون الحمن رب الحق
اتَقْتُلُونَ رجً انْ يقُول رب اله وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم وانْ يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه وانْ يكُ صادِقًا

يصبم بعض الَّذِي يعدُكم انَّ اله  يهدِي من هو مسرف كذَّاب} صدق اله العظيم [غافر:٢٨].

ن كاذباً وليس المهديم فإن ينات من ربم بالبيحاججالذي ي م ناصر محمد اليمانوكذلك الإمام العال
المنتظَر فعليه كذبه، ولن الارثة البرى هو لو أنم أعرضتم عن الإمام العالم ناصر محمد اليمان وهو
م إن أعرضتم عن دعوة الحقم بما يعدكم من ربم إذاً حتماً سوف يصيبمن رب المنتظَر الحق المهدي

.أمين لك ناصح ريم فإنال ن من الجاهلين أخم، فلا تمن رب

وأما بالنسبة للمسيح الذاب فمن قال لك أنه محبوس؛ بل حر طليق ف الأرض المفروشة؛ بل يخرج منها
ويعود إليها، أفلا تعلم أنه حضر ف غزوة بدر وكان مع الفار كرجل غريب الديار لديه خبرة ف الحروب،

فلما تراءت الفئتان شاهد ثلاثة آلاف من الملائة مردفين مع المسلمين فنص عل عقبيه؟
وقال اله تعال: {واذْ زَين لَهم الشَّيطَانُ اعمالَهم وقَال  غَالب لَم الْيوم من النّاس وانِّ جار لَم فَلَما

تَراءتِ الْفىتَانِ نَص علَ عقبيه وقَال انِّ برِيء منْم انِّ ارىٰ ما  تَرونَ انِّ اخَاف اله واله شَدِيدُ الْعقَابِ}
صدق اله العظيم [الأنفال:٤٨]. وهل تعلم ماذا شاهد؟ لقد شاهد الملائة تتنزل من السماء عل المسلمين
ولم يشاهدها الافرون، ولذلك قال: {فَلَما تَراءتِ الْفىتَانِ نَص علَ عقبيه وقَال انِّ برِيء منْم انِّ ارى ما

 تَرونَ انِّ اخَاف اله واله شَدِيدُ الْعقَابِ} صدق اله العظيم.

ر إلا قليلاولم تتدب م ناصر محمد اليمانبداية البيان للقرآن للإمام العال ويا رجل البداية إنك لا تزال ف
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ولذلك ظننت أن أفتيت أنّ الشيطان محبوس ولم أفتِ بذلك؛ بل له بوابته المفتوحة ومنفذها جهة القطب
الشمال الأرض، وإنما سدّ ذي القرنين هو ف وسط الأرض المفروشة فيقسمها إل أرضين فجهةٌ تحدّ

.الجنوب الأرض والجهة الأخرى تحدّ قوماً آخرين إل يأجوج ومأجوج شمالا

ويا أخ الريم نصيحةٌ لوجه اله أن لا تحم عل أحدٍ قبل أن تسمع ما عنده من الحجة والعلم ومن بعد
التدبر والتفر ف حجة الداعية وسلطان علمه ومن ثم يأت الحم، وذلك حت لا تون من الظالمين كما

ظلمت الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، إن لك لمن الناصحين. وما ظلمتن ولنك ظلمت نفسك بسبب
حمك عل ناصر محمد اليمان أنه ليس المهدي المنتظَر برغم أنّه عالم ولن هذا لا يعن أنّ ناصر محمد

اليمان هو الإمام المهدي كونه عالم! ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: باله
عليم فهل تنتظرون الإمام المهدي يأتيم بتابٍ جديدٍ أو يقول لم إنه رسول من رب العالمين؟ بل يجعله
اله عالماً فيزيده عليم بسطةً ف العلم عل كافة علمائم فلا يحاججه أحدٌ من القرآن إلا غلبه بسلطان

عل ه الرؤيا بالحقال دِقُنصي ة حتللأم شرع معليها ح بنصاحبها ولا ي العلم، وبما أنّ الرؤيا تخص
الواقع الحقيق فتجدون أنه حقاً لا يحاج ناصر محمد اليمان عالم من القرآن إلا هيمن عليه الإمام ناصر
ه الرؤيا بالحقال م القرآن العظيم، فإذا حدث ذلك فقد أصدقنمن مح ببسطة العلم الحق محمد اليمان

وأصبحت الرؤيا حجةً عليم إن صدقها اله عل الواقع الحقيق، وما بعد الحق إلا الضلال.

بارك اله فيك يا أخ الريم رجل البداية، فرحبوا بأخيم يا معشر الأنصار فإنه ياد أن يبصر الحق لولا
الروايات المفتراة لا تزال تعسر يقينه بالحق، وما جعل اله الحجة عليم ف الروايات والت أكثرها

خزعبلات ما أنزل اله بها من سلطان إلا قليلا من الحق مما نطق به فاه محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه
غير الذي يقوله عليه الصلاة والسلام، ولذلك أرجأناها بخيرها وشرها إل ن قيل عنه كثيروآله وسلّم، ول

قدر مقدور.

وأدعوكم إل الاحتام إل كتاب اله المحفوظ من التحريف ألا واله لو كنت أحاجم بالأحاديث والروايات
لما استطعت أن أهيمن عليم ولا عل النّصارى واليهود حت احاجم بمحم القرآن العظيم ومن ثم أهيمن

عل كافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود بالحق حت يسلِّموا للحق تسليماً أو يعرضوا فيظهرن اله
عليهم جميعاً ف ليلة وهم صاغرون، ولن أكثركم يجهلون كيف يون ظهور المهدي المنتظَر ليلة مرور

كوكب سقر وهو بما تسمونه الوكب العاشر نيبيرو ليلةً يسبق الليل النّهار ولن أكثركم لا يعلمون، ألا واله
الذي لا إله غيره إنّ كوكب العذاب قادم لا شكّ ولا ريب كما ليس عندي شكّ ف اله رب العالمين، وإنما
نحاول إنقاذكم من العذاب ولا نزال نحاول ذلك لأن المهدي المنتظَر وكوكب سقر إليم ف سباق واقترب
يوم التلاق وأكثر النّاس عن الحق معرضين ويريدون مهدياً منتظراً يأت متَّبِعاً لأهوائهم وينصر مذهبهم، إذاً
ه ربالمرسلين والحمدُ ل عل أهواءكم، أفلا تتقون؟ وسلام قاً وشتاتاً لو يتّبع الحقلن يزيد المسلمين إلا تفر
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العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

23 ‐ صفر ‐ 1431 هـ
07 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

03:16 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=389

ــــــــــــــــــــــــــــــــــ

الإمام العالم ناصر محمد اليمان الذي يحاجم بالبينات من ربم، فإن يكُ كاذبا وليس المهدي المنتظَر
فعليه كذبه ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم والتّابعين
للحق إل يوم الدّين..

عل ه الصالحين، وسلامعباد ال ه وبركاته، السلام علينا وعلرجل البداية الجديدة ورحمة ال السلام عل
المرسلين والحمدُ له رب العالمين.

وأهً وسهً ومرحبا بم أخ الريم ف موقع المهدي المنتظَر الحر وطاولة الحوار العالمية (موقع الإمام
ناصر محمد اليمان)، وإن أراك قد اعترفت أن ناصر محمد اليمان عالم ولذلك جعلت عنوان البيان

لقم، ومن ثم يوصفه بالعال عل رك الإمام ناصر محمد اليمانومن ثم يش ،(م ناصر محمد اليمانالعال)
إليك الإمام العالم ناصر محمد اليمان بهذا السؤال وأقول لك: فهل العلم نور؟ وأعلم جوابك بالحق فسوف
تقول: "اللهم نعم فإنّ العلم نور لا شكَّ ولا ريب". ومن ثم يقول لك الإمام العالم ناصر محمد اليمان: فهل

ممن أن تجتمع الظلمات والنّور ف مانٍ واحدٍ؟ وأعلم بجوابك بالحق فسوف تقول: "وكيف تجتمع
الظلمات والنّور ف حجرة واحدة بل إذا جاء النّور اذْهب الظلماتِ وإذا ذهب النّور حلَّت الظلمات، فلا
ينبغ أن يجتمع الليل والنّهار، فإذا جاء النّهار اذْهب الظلماتِ وإذا ذهب النّهار حلَّت الظلمات". ومن ثم
يقول لك الإمام العالم ناصر محمد اليمان: إذًا كيف جمعت النّور والظلماتِ ف قلب الإمام ناصر محمد
اليمان؟ أم تتمنَّ لو يقول ناصر محمد اليمان أنّه اليمان الذي يظهر قبل المهدي المنتظَر حسب معتقد

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=389
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=389
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الشيعة الإثن عشر؟

من الحق الذي لا يغن المنتظَر بالظن المهدي م بأنّنلم أفت ِّه الذي لا إله غيره إنريم، والال ويا أخ
ه ما لا يعلمون ولا ينبغال ه أن أكون من الجاهلين من الذين يقولون علوأعوذُ بال ،ا من ذات نفسشيى
ل أنْ أخالفم إل ما أنهاكم عنه، فيف إنِّ أحذّركم تحذيرا شديدًا أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون وأنّ
ذلك من أمر الشيطان، ثم أفتيم من محم القرآن العظيم أنّ اله حرم عليم أن تقولوا عل اله ما لا
تعلمون، ومن ثم تظن فينا أخ الريم أن أقول أنّ المهدي المنتظَر بغير علم من اله؟ وأعوذُ باله من

غضب اله فهل تظن أنّ أجهل قَدْر المهدي المنتظَر؟ ألم يجعله اله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن
مريم عليه الصلاة والسلام؟

ويا رجل البداية الجديدة، ليست المشلة لو أنّم صدَّقتم الإمام العالم ناصر محمد اليمان وهو ليس
المهدي المنتظَر لأنّه إنْ ين ناصر محمد اليمان ليس المهدي المنتظَر فعليه كذبه وأنتم استجبتم لدعوة

انَهيما تُمنَ يوعرآلِ ف نم نموم لجر قَاليم: {وكمثل قول مؤمن آل فرعون الح م أفلا تقولمن رب الحق
اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه ۖ وان يكُ صادِقًا

يصبم بعض الَّذِي يعدُكم ۖ انَّ اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر]؟

ا وليس المهدين كاذبم فإن يم بالبينات من ربحاجِجالذي ي م ناصر محمد اليمانوكذلك الإمام العال
المنتظَر فعليه كذبه، ولن الارثة البرى هو لو أنّم أعرضتم عن الإمام العالم ناصر محمد اليمان وهو
م إن أعرضتم عن دعوة الحقم بما يعدكم من ربا سوف يصيبم إذًا حتممن رب المنتظَر الحق المهدي

.أمين لك ناصح ّريم فإنال ن من الجاهلين أخم، فلا تمن رب

وأما بالنسبة للمسيح الذّاب فمن قال لك أنّه محبوس؟ بل حر طليق ف الأرض المفروشة؛ بل يخرج منها
ويعود إليها، أفلا تعلم أنه حضر ف غزوة بدرٍ وكان مع الفار كرجل غريب الديار لديه خبرةٌ ف الحروب،

فلما تراءت الفئتان شاهدَ ثلاثة آلاف من الملائة مردفين مع المسلمين فنص عل عقبيه؟
وقال اله تعال: {واذْ زَين لَهم الشَّيطَانُ اعمالَهم وقَال  غَالب لَم الْيوم من النَّاسِ وانِّ جار لَّم ۖ فَلَما
تَراءتِ الْفىتَانِ نَص علَ عقبيه وقَال انِّ برِيء منم انِّ ارىٰ ما  تَرونَ انِّ اخَاف اللَّـه ۚ واللَّـه شَدِيدُ

الْعقَابِ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وهل تعلم ماذا شاهد؟ لقد شاهد الملائة تتنزل من السماء عل المسلمين ولم يشاهدها الافرون، ولذلك
اللَّـهو ۚ اللَّـه خَافا ِّننَ اوتَر  اىٰ مرا ِّنا منم رِيءب ِّنا قَالو هيبقع َلع صَتَانِ نىتِ الْفاءا تَرقال: {فَلَم

شَدِيدُ الْعقَابِ} صدق اله العظيم.
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ًر إلا قليولم تتدب م ناصر محمد اليمانبداية البيان للقرآن للإمام العال ويا رجل البداية إنّك لا تزال ف
ولذلك ظننت أن أفتيت أنّ الشيطان محبوس ولم افتِ بذلك، بل له بوابته المفتوحة ومنفذها جهة القطب
الشمال الأرض، وإنما سدّ ذي القرنين هو ف وسط الأرض المفروشة فيقسمها إل أرضين فجهةٌ تحدّ

.الجنوب الأرض ا آخرين إلوالجهة الأخرى تحدّ قوم يأجوج ومأجوج شما

ويا أخ الريم نصيحة لوجه اله أن لا تحم عل أحدٍ قبل أن تسمع ما عنده من الحجة والعلم ومن بعد
التدبر والتفر ف حجة الداعية وسلطان علمه ومن ثم يأت الحم، وذلك حت لا تون من الظالمين كما

ظلمت الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، إنّ لك لمن الناصحين. وما ظلمتن ولنّك ظلمت نفسك بسبب
حمك عل ناصر محمد اليمان أنه ليس المهدي المنتظَر برغم أنّه عالم ولن هذا لا يعن أن ناصر محمد
اليمان هو الإمام المهدي كونه عالما! ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: باله

عليم فهل تنتظرون الإمام المهدي يأتيم بتابٍ جديدٍ أو يقول لم إنه رسول من رب العالمين؟ بل يجعله
اله عالما فيزيده عليم بسطةً ف العلم عل كافة علمائم فلا يحاجِجه أحدٌ من القرآن إلا غلبه بسلطان

عل ه الرؤيا بالحقال دِقُنصي ة حتللأم شرع معليها ح َبنصاحبها ولا ي العلم، وبما أنّ الرؤيا تخص
الواقع الحقيق فتجدون أنه حقا لا يحاجِج ناصر محمد اليمان عالم من القرآن إلا هيمن عليه الإمام ناصر
ه الرؤيا بالحقال دقَنم القرآن العظيم، فإذا حدث ذلك فقد أصمن مح ببسطة العلم الحق محمد اليمان

وأصبحت الرؤيا حجةً عليم إن صدَّقها اله عل الواقع الحقيق، وما بعد الحق إلا الضلال.

بارك اله فيك يا أخ الريم رجل البداية، فرحبوا بأخيم يا معشر الأنصار فإنّه ياد أن يبصر الحق لولا
الروايات المفتراة لا تزال تُعسر يقينه بالحق، وما جعل اله الحجة عليم ف الروايات والت أكثرها

خزعبلات ما أنزل اله بها من سلطانٍ إلا قليً من الحق مما نطق به فو محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه
ها إلغير الذي يقوله عليه الصلاة والسلام، ولذلك أرجأناها بخيرها وشر ن قيل عنه كثيروآله وسلّم، ول

قدرٍ مقدورٍ.

وأدعوكم إل الاحتام إل كتاب اله المحفوظ من التحريف، ألا واله لو كنت أحاجم بالأحاديث
والروايات لما استطعت أنْ أهيمن عليم ولا عل النّصارى واليهود حت احاجم بمحم القرآن العظيم

ومن ثم أهيمن عل كافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود بالحق حت يسلِّموا للحق تسليما أو يعرضوا
فيظهرن اله عليهم جميعا ف ليلة وهم صاغرون، ولن أكثركم يجهلون كيف يون ظهور المهدي المنتظَر

ليلة مرور كوكب سقر وهو بما تسمونه الوكب العاشر نيبيرو ليلةً يسبق الليل النّهار ولن أكثركم لا
ه ربال كما ليس عندي شكٌّ ف لا شكَّ ولا ريب ه الذي لا إله غيره إنّ كوكب العذاب قادميعلمون، ألا وال
م فالمنتظَر وكوكب سقر إلي العالمين، وإنّما نحاول إنقاذكم من العذاب ولا نزال نحاول ذلك لأنّ المهدي

سباق واقترب يوم التلاق وأكثر النّاس عن الحق معرضون ويريدون مهديا منتظَرا يأت متَّبِعا لأهوائهم
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عل أهواءكم، أفلا تتّقون؟ وسلام قًا وشتاتًا لو يتّبع الحقوينصر مذهبهم، إذًا لن يزيد المسلمين إلا تفر
المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_________________
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د اليمانناصر محم الإمام المهدي

23 ‐ صفر‐ 1431 هـ
07 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

08:13 مساء
( حسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=519

ـــــــــــــــــــــ

ســجـــــــــود الســــــــــهـو ..
بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، وسلام اله عل كافّة الأنصار

..رحيم غفور إنَّ رب ،والمغفرة الرحمة واسع جميع المسلمين، إنَّ رب السابقين الأخيار وعل

والجواب عل السائل الريم عن السهو والنسيان أثناء الصلاة:
فلا تُعد صلاتَك ولن اسجد سجدةً واحدةً فقط فتقول:

{ ربنَا لا تُواخذْنَا ان نَّسينَا او اخْطَانَا } [البقرة:286].
سبحان رب {  يضل رب و ينْس } [طه:52].

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=519
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=519
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د اليمانناصر محم الإمام المهدي

23 ‐ صفر‐ 1431 هـ
07 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

11:54 مساء
( حسب التقويم الرسم لأم القُرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=520

ـــــــــــــــــــــــــ

بل تقولون ذلك وأنتم ساجدون ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

بل تقولون ذلك وأنتم ساجدون؛ بل سجدة السهو ه بعد التشهد الأخير، ومن بعد الجلوس من سجدة السهو
يتم التسليم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=520
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=520
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

12:36 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

.. ءش ه لا يختلفان فكتاب ال ف إنّ العقل والحق

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار وسلَّم
تسليماً وعل التابعين للحق إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

قال اله تعال: {كَّ والْقَمرِ ﴿٣٢﴾ واللَّيل اذْ ادبر ﴿٣٣﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿٣٤﴾ انَّها حدَى الْبرِ
﴿٣٥﴾ نَذِيرا لِّلْبشَرِ ﴿٣٦﴾ لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

ويا (طالب الهدى) : إن كنت تريد الحق فالحق أحق أن يتَّبع وما بعد الحق إلا الضلال، وقل لفضيلة الشيخ
أن المهدي المنتظَر المصطف من اله الواحد القهار، وأنه قد جاء قدَر بعث المهدي المنتظَر بقدَرٍ مقدورٍ

ف التاب المسطور، وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل الظهور.

وأن أدعو كافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود للحوار ف طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام ناصر
محمد اليمان) وهل أفضل من ذلك وسيلةً للحوار بين المهدي المنتظَر وعلماء الأمة ف عصر الحوار من
قبل الظهور؟ ومن بعد التصديق يظهر لم المهدي المنتظَر عند البيت العتيق، فلا أتغنّ لم بالشعر ولا

ه علة الجللذِّكر المحفوظ من التحريف والتزييف ح اتِّباع البيان الحق ستعرضاً بالنثر؛ بل أدعوكم إلم
:ه تعالقومه وكافة البشر من بعد التبليغ تصديقاً لقول ال ه علة الجبلِّغه وحه إن لم يمحمدٍ رسول ال

{انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} [الحجر].

{انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} [التوير].

{وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} [الزخرف].
صدق اله العظيم.
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وابلغ فضيلة الشيخ أن لم أختَر وسيلة الحوار من ذات نفس؛ بل تنفيذاً لأمر رب أن أستخدم الإنترنت
العالمية للحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق أظهر لم عند البيت العتيق، وما كان للحق أن يتّبع

المرئ ناصر محمد اليمان ة موقع الإمام المهديطاولة الحوار العالمي أهواءكم فأجيبوا الدعوة للحوار ف
ة وأتباعهم لينظروا هل ناصر محمد اليمانة من علماء الأمالإنترنت العالمي لدى كافة المسلمين المثقفين ف

ينطق بالحق أم كان من اللاعبين؟ وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.

وسبقت فتوانا لافة الأنصار أنه إذا حضر أحد علماء الأمة ومن ثم أقام الحجة بعلم أهدى من علم ناصر
كذّاب ن لهم أنّ ناصر محمد اليمانفإن فعلوا ولن يفعلوا فقد تبي وأصدق قيلا وأقوم سبيلا محمد اليمان
لّهم ناصر محمد اليمانضتنقذون المسلمين من أن ي هم، ومن ثممن رب المنتظَر الحق وليس المهدي رأش
ون الحوار إلا أمام المسلمين المتابعين هذا النبأ العظيم فأن ي ولذلك لا ينبغ ،بينضلالٍ م إن كان عل
نذِر البشر بمرور كوكب سقر اللواحة للبشر من عصرٍ إلالمنتظَر لي ة ببعث المهديطاولة الحوار العالمي

آخر، وجاءكم المهدي المنتظَر وكوكب سقر من الأعماق عل قدرٍ ونحن إليم ف سباق واقترب يوم التلاق،
والبشر لا يزالون معرضين عن البيان الحق للذِّكر مسلمهم والافر إلا قليلا من أول الألباب الذين تدبروا

آيات التاب ف البيان الحق للذِّكر فتذكروا، وهل يتذكر إلا أولو الألباب؟

أولئك هم خير الدواب الذين لا يتّبعون الاتّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدّبرٍ كما يفعل كثير من علماء
المسلمين الذين اتَّبعوا أحاديث الفتنة الموضوعة فيزعمون أنها عن الثقاة مهما كانت مخالفة للآيات
ر ويا أرض أنبتنات، فصدَّقوا أنّ الباطل المسيح الدجال يقول يا سماء أمطري فتُمطمات البيالمح

فتُنبِت! ويقطع الرجل إل نصفين فيمر بين الفلقتين ومن ثم يعيد إليه روحه من بعد موته! فذَّبوا بقول ربهم
الذي أعلن ف محم كتابه إل الباطل وأوليائه بالتحدي لهم أجمعين أن يرجِعوا روح ميتٍ إل جسدها

ويقول اله ف محم كتابه لئن استطاع الباطل وأولياؤه أن يرجِعوا روح الميت إل جسدها فيعود حياً فقد
صدقوا ف دعوة الباطل من دون اله رب العالمين، وأعلن اله هذا التحدي للباطل وأهله ف محم القرآن
العظيم ف آيات أم التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم لا يزيغ عما جاء فيهن إلا من كان ف قلبه
﴾٧٦﴿ يمظونَ علَمتَع لَّو ملَقَس نَّها٧٥﴾ و﴿ ومالنُّج عاقوبِم مقْسا ََف} :ه تعالالمبين وقال ال زيغٌ عن الحق

ينالَمالْع بن رم ونَ ﴿٧٩﴾ تَنزِيلرطَهالْم ا هسمي  ﴾نُونٍ ﴿٧٨تَابٍ مك ٧٧﴾ ف﴿ رِيمآنٌ كلَقُر نَّها
لْقُوملَغَتِ الْحذَا با ونَ ﴿٨٢﴾ فَلَوذِّبُت مَّنا مَلُونَ رِزْقعتَجنُونَ ﴿٨١﴾ ودْهنتُم مدِيثِ اـٰذَا الْحفَبِه٨٠﴾ ا﴿
رغَي نتُمن كا ونَ ﴿٨٥﴾ فَلَورصتُب  نٰلَـو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ ﴿٨٤﴾ وذٍ تَنظُرينَئح نتُما٨٣﴾ و﴿

نَّتجانٌ وحيرو حو٨٨﴾ فَر﴿ بِينقَرالْم نانَ من كا ام٨٧﴾ فَا﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِع٨٦﴾ تَر﴿ يندِينم
نَعيم ﴿٨٩﴾ واما ان كانَ من اصحابِ الْيمين ﴿٩٠﴾ فَسَم لَّكَ من اصحابِ الْيمين ﴿٩١﴾ واما ان كانَ

ينقالْي قح وـٰذَا لَهنَّ ه٩٤﴾ ا﴿ يمحةُ جيلتَص٩٣﴾ و﴿ يممح نم ل٩٢﴾ فَنُز﴿ الِّينالض ذِّبِينالْم نم
﴿٩٥﴾ فَسبح بِاسم ربكَ الْعظيم ﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].
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فباله عليم يا معشر علماء الأمة وأتباعهم فهل هذا التحدي من رب العالمين يحتاج إل تأويل: {فَلَو ان
كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم؟ ولن علماء المسلمين

الذين يتّبعون الاتّباع الأعم للروايات والأحاديث المفتريات عن رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
وعن صحابته الثقات قد كفروا بما انزل عل محمدٍ صلّ اله عليه وآله وسلّم، فاعتقدوا أن الباطل المسيح
الذاب يقطع رجلا إل نصفين ومن ثم يمر بين الفلقتين ومن ثم يعيد إليه روحه من بعد موته، وهم بهذه
العقيدة المنرة والباطلة والزور البير قد كفروا بتحدي رب العالمين ف محم القرآن العظيم للباطل

وأوليائه أن يعيدوا روح ميتٍ من بعد موته وذلك لأنهم قوم لا يعقلون فهم يتّبعون الاتّباع الأعم للأحاديث
والروايات دون أن يعرضوها عل محم كتاب اله؛ هل تُخالف لآية محمة ف كتاب اله بغض النظر عن
سند الحديث سواء يون حديثاً متواتراً أو آحاداً أو ضعيفاً، فإن خالف لمحم كتاب اله عن آيات التاب
فأي ،تاب اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلانات فإذا وجدنا بين الرواية أو الحديث وبين آيات المات البيالمح
الحديثين اصدق؟ فهل هو حديث اله ف محم كتابه المحفوظ من التحريف ف آيات التاب المحمات أم

:ه تعالأحاديث الثقات، أفلا تعقلون؟ وقال ال

{ومن اصدَق من اللَّـه حدِيثًا} [النساء:87].

{ومن اصدَق من اللَّـه قيً} [النساء:122].
صدق اله العظيم.

برغم أن الإمام المهدي المؤمن بسنّة محمدٍ رسول اله الحق كدرجة إيمان بهذا القرآن العظيم ولن لا
افرق مثلم بين اله ورسوله فاصدِّق حديثاً ورد عن رسوله مخالفاً لحديث اله ف محم كتابه المحفوظ من
التحريف، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين من الذين يفرقون بين حديث اله ف محم كتابه القرآن وبين

حديث رسوله ف سنّة البيان؛ بل اشهدُ له أنّ سنّة البيان الحق عن رسوله لا تزيد هذا القرآن إلا بياناً
وتوضيحاً.

ه شهادة الحقشهدُ لا م القرآن فإنحم ه فسنّة البيان جاء مخالفاً لحديث ال الحديث ف وأما إذا وجدت
اليقين أنّ ما خالف لمحم القرآن أنه جاء من عند غير اله؛ من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه
الذين يقولون: "نشهدُ أن لا إله إلا اله ونشهدُ أنك يا محمدُ رسول اله"، واله يشهد وخليفته أنّ المنافقين

لاذبون اتَّخذوا أيمانهم جنّةً ليصدّوا عن سبيل اله بأحاديث ف سنة البيان غير الأحاديث الت يقولها عليه
الصلاة والسلام تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي
تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ
الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ
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اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعا
علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، سألتم باله العظيم هل ترون اله يخاطب الفار ف هذه الآية أم
يخاطب علماء المسلمين وأمتهم فأفتاهم اله بالناموس الحق لشف الأحاديث المذوبة عل النب أن

يتدبروا القرآن فإذا كان هذا الحديث المروي عن النب بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً فقد علموا أنه
آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالعلِّم رسوله قرآنه وبيانه؟ تصديقاً لقول اله يه، وذلك لأن المن عند غير ال

﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ولنم تتبعون المخالف لقرآنه المحم، فتزعمون أنه بيانه! أفلا تعقلون؟ فباله عليم يا أول الألباب
المتدبرين لآيات التاب: أليست عقيدتم ف أنّ الباطل يبعث ميتاً بعد أن يشطره إل فلقتين قد جاءت
ينادِقص نتُمن كا اونَهجِع٨٦﴾ تَر﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا فَلَو} :ه تعالقول ال م القرآن فمخالفةً لمح
﴿٨٧﴾ فَاما ان كانَ من الْمقَربِين ﴿٨٨﴾ فَروح وريحانٌ وجنَّت نَعيم ﴿٨٩﴾ واما ان كانَ من اصحابِ

نم ل٩٢﴾ فَنُز﴿ الِّينالض ذِّبِينالْم نانَ من كا اما٩١﴾ و﴿ ينمابِ الْيحصا نلَّكَ م مَ٩٠﴾ فَس﴿ ينمالْي
{﴾٩٦﴿ يمظكَ الْعبر مبِاس حب٩٥﴾ فَس﴿ ينقالْي قح وـٰذَا لَهنَّ ه٩٤﴾ ا﴿ يمحةُ جيلتَص٩٣﴾ و﴿ يممح

صدق اله العظيم [الواقعة].

أفلا ترون أنم بعقيدتم هذه قد كذَّبتم بتحدي ربم للباطل وأوليائه أن يرجعوا الروح إل الجسد؟ أم ترون
هذه الآيات من المتشابهات الت لا يعلم تأويلهن إلا اله والراسخون ف علم التاب؟ وحاشا له أنها من

المتشابهات، وذلك لأنم لتعلمونها وتفهمونها عالمم وجاهلم وتعلمون علم اليقين أنه يقصد روح الميت
نتُمن كا اونَهجِع٨٦﴾ تَر﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا م كتابه للباطل وأوليائه: {فَلَومح ه يتحدى فوأنّ ال

صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.

تصديقاً لقول اله تعال: {قُل انَّ رب يقْذِف بِالْحق عَّم الْغُيوبِ ﴿٤٨﴾ قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما
يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

فأين عقيدتم من الحق ف كتاب ربم؟ فقد أخرجتم طائفةٌ من أهل التاب من النور إل الظلمات
فردوكم من بعد إيمانم كافرين، ولم يبق من القرآن إلا رسمه بين أيديم وجعلتم جل اهتمامم ف الغُنّة

والقلقلة والتجويد وحسبم ذلك حت أصبحتم كمثل الذين حملوا التوراة ولم يحملوها كمثل الحمار يحمل
الأسفار ف وعاء عل ظهره ولا يعلم ما يحمل عل ظهره، أفلا تعقلون؟ أم إنّ اله لم يفتم عن هدف تنزيل
القرآن إليم وقال اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق
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اله العظيم [ص].

فمن الذي نهاكم عن التدبر والتفر ف آيات التاب البينات المحمات لعالمم وجاهلم، أم تقولون: نهانا
نتُمن كا مَانهراتُوا به م: {قُلأمثال ه إلم قول النقول ل تاب؟ ومن ثمر لآيات اله ورسوله عن التدبال

صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

بل تتبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً فأضلَلْتم أنفسم وأضلَلْتم اُمتم يا معشر علماء الأمة الذين
يتّبعون الاتّباع الأعم، فأين عقولم؟ أفلا تعلمون أنّ اله نهاكم ف محم كتابه عن الاتّباع الأعم، وأمركم
ان تستخدموا عقولم من قبل الاتّباع، وما تنافر مع العقل والمنطق فلا بد أن يتنافر ويختلف مع ما انزل

:ه تعالله أن يتخالف مع العقل والمنطق ولذلك قال ال م لا ينبغم من ربنزل إليم لأنّ ما ام من ربإلي
{و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله

العظيم [الإسراء].

أم إنم لا تعلمون عن السبب الرئيس لدخول البشر النار! ألا وأنه بسبب الاتّباع الأعم للذين من قبلهم ولم
يستخدموا عقولهم شيئاً حت إذا حصحص الحق تبين لهم أنّ سبب ضلالهم عن الصراط المستقيم هو

الاتّباع الأعم وعدم استخدام العقل ولذلك قالوا: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ
﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ويا معشر علماء الأمة وأمتهم، ألا واله الذي لا إله غيره لو حمتم عقولم فتفرتم هل معقول أن المسيح
الذاب يأت بحقائق لآيات التاب عل الواقع الحقيق مع أنه يدَّع الربوبية من دون اله فيقول يا سماء
أمطري فتمطر، ويا أرض أنبت فتنبت ويقطع رجلا إل نصفين ثم يعيد الروح إل الجسد من بعد موتها؟

ومن بعد أن ترجعوا إل أنفسم بالتفر بالعقل والمنطق الفري فسوف تُفتيم عقولُم بالحق فيقول العقل:
"ويا سبحان رب! ألم يقل اله ف محم كتابه: {افَرايتُم الْماء الَّذِي تَشْربونَ ﴿٦٨﴾ اانتُم انزلْتُموه من الْمزنِ
ام نَحن الْمنزِلُونَ ﴿٦٩﴾ لَو نَشَاء جعلْنَاه اجاجا فَلَو تَشْرونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الواقعة]؟ فيف

ثجاجاً مع أنه يدَّع الأرض أن تُنزِل المطر فأطاعت أمره فأنزل من المعصرات ماء سماء يأمر الباطل
الربوبية؟". ومن ثم يتفر العقل ف افتراء الباطل أنه يقول: ويا أرض أنبت فتُخرج نباتَها فور أمرِه! ألم يقُل

اله تعال ف محم كتاب القرآن العظيم: {افَرايتُم ما تَحرثُونَ ﴿٦٣﴾ اانتُم تَزرعونَه ام نَحن الزارِعونَ
﴿٦٤﴾ لَو نَشَاء لَجعلْنَاه حطَاما فَظَلْتُم تَفَهونَ ﴿٦٥﴾ انَّا لَمغْرمونَ ﴿٦٦﴾ بل نَحن محرومونَ ﴿٦٧﴾}

صدق اله العظيم [الواقعة].

فيف يفعل ذلك الباطل مع أنه يدّع الربوبية ومن ثم يأت بمثل حقائق هذا القرآن العظيم؟ ألم يقُل اله



07-02-2010 إن العقل والحق ف كتاب اله لا يختلفان ف شء ..  34

n-ye.me/5187 138/1831

تعال ف محم كتابه: {قُل لَّئن اجتَمعتِ انس والْجِن علَ ان ياتُوا بِمثْل هـٰذَا الْقُرآنِ  ياتُونَ بِمثْله ولَو كانَ
بعضهم لبعضٍ ظَهِيرا ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فهل اله يتحدّاهم بالتحدي النحوي واللغوي، أم أنه يتحدى أن يأتوا بمثل حقائق آياته عل الواقع الحقيق؟
ونَ فمالظَّال لب ۚ هونن دم الَّذِين اذَا خَلَقم ونرفَا اللَّـه ـٰذَا خَلْقم كتابه: {هحم ف ه تعالألم يقُل ال

ضَلٍ مبِين ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

أفلا ترون أنّ العقل والحق ف كتاب اله لا يختلفان ف شء؟ وذلك لأنّ العقل هو حجة اله عل الإنسان لئن
ضل عن الصراط المستقيم فإذا أذهب اله عقل عبده رفع اله القلم عنه بسبب ذهاب حجة اله عل عبده

وهو (العقل).

وعليه يا (طالب الهدى) : أبلغْ شيخك أنهم قد أضلّوكم عن الصراط المستقيم؛ لأنهم لا يعقلون، ومن لم
يستخدم عقله فهو لا يعقل، وابلغه أن اله ابتعث المهدي المنتظَر ليفت البشر أن الأمة الت لا تتفر بالعقل
أن مثلهم كمثل الأنعام الت لا تتفر تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ ف خَلْق السماواتِ وارضِ واخْتَفِ

ضرا ا بِهيحفَا اءن مم اءمالس نم اللَّـه لنزا امو النَّاس نفَعا يرِ بِمحالْب رِي فتَج الْفُلْكِ الَّتارِ والنَّهو لاللَّي
ماتٍ لِّقَوي ِضراو اءمالس نيخَّرِ بسابِ الْمحالسو احيرِيفِ الرتَصو ةابد لن كا ميهف ثبا وهتودَ معب

يعقلُونَ ﴿١٦٤﴾} [البقرة].

{المر ۚ تلْكَ آيات الْتَابِ ۗ والَّذِي انزِل الَيكَ من ربكَ الْحق ولَـٰن اكثَر النَّاسِ  يومنُونَ ﴿١﴾ اللَّـه الَّذِي
لج رِيجي لك ۖ رالْقَمو سالشَّم خَّرسشِ ۖ ورالْع َلىٰ عتَواس ا ۖ ثُمنَهودٍ تَرمرِ عاتِ بِغَياومالس فَعر

اسوا ريهف لعجو ضردَّ االَّذِي م وهنُونَ ﴿٢﴾ وتُوق مبر قَاءم بِلَّلاتِ لَعيا لفَصي رما ردَبي ۚ مسم
وانْهارا ۖ ومن كل الثَّمراتِ جعل فيها زَوجين اثْنَين ۖ يغْش اللَّيل النَّهار ۚ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّقَوم يتَفَرونَ
﴿٣﴾ وف ارضِ قطَع متَجاوِرات وجنَّات من اعنَابٍ وزَرعٌ ونَخيل صنْوانٌ وغَير صنْوانٍ يسقَ بِماء واحدٍ

ونُفَضل بعضها علَ بعضٍ ف اكل ۚ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّقَوم يعقلُونَ ﴿٤﴾} [الرعد].

{اتَ امر اللَّـه فََ تَستَعجِلُوه ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١﴾ ينَزل الْمَئةَ بِالروح من امرِه علَ من
يشَاء من عبادِه انْ انذِروا انَّه  الَـٰه ا انَا فَاتَّقُونِ ﴿٢﴾ خَلَق السماواتِ وارض بِالْحق ۚ تَعالَ عما

عنَافمو ءا دِفيهف مَا ۗ لخَلَقَه امنْعا٤﴾ و﴿ بِينم يمخَص وذَا هفَا ن نُّطْفَةانَ منسا ونَ ﴿٣﴾ خَلَقشْرِكي
ومنْها تَاكلُونَ ﴿٥﴾ ولَم فيها جمال حين تُرِيحونَ وحين تَسرحونَ ﴿٦﴾ وتَحمل اثْقَالَم الَ بلَدٍ لَّم تَونُوا
بالغيه ا بِشق انفُسِ ۚ انَّ ربم لَرءوف رحيم ﴿٧﴾ والْخَيل والْبِغَال والْحمير لتَركبوها وزِينَةً ۚ ويخْلُق ما
نم لنزالَّذِي ا و٩﴾ ه﴿ ينعمجا مدَاكلَه شَاء لَوو ۚ رائا جنْهمو بِيلدُ السقَص اللَّـه َلعونَ ﴿٨﴾ ولَمتَع 
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نَابعاو يلالنَّختُونَ ويالزعَ ورالز م بِهَل نبِتونَ ﴿١٠﴾ ييمتُس يهف رشَج نْهمو ابشَر نْهم مَّل ۖ اءم اءمالس
ۖ رالْقَمو سالشَّمو ارالنَّهو لاللَّي مَل خَّرسونَ ﴿١١﴾ ورَتَفي مةً لِّقَوي َكذَٰل نَّ فاتِ ۗ ارالثَّم لن كمو

ۗ انُهلْوفًا اخْتَلضِ مرا ف مَل اا ذَرملُونَ ﴿١٢﴾ وقعي ماتٍ لِّقَوي َكذَٰل نَّ فا ۗ رِهمبِا اتخَّرسم ومالنُّجو
انَّ ف ذَٰلكَ يةً لِّقَوم يذَّكرونَ ﴿١٣﴾ وهو الَّذِي سخَّر الْبحر لتَاكلُوا منْه لَحما طَرِيا وتَستَخْرِجوا منْه حلْيةً
تَلْبسونَها وتَرى الْفُلْكَ مواخر فيه ولتَبتَغُوا من فَضله ولَعلَّم تَشْرونَ ﴿١٤﴾ والْقَ ف ارضِ رواس ان
 نمك خْلُقن يفَمتَدُونَ ﴿١٦﴾ اهي مه مبِالنَّجاتٍ ۚ ومَعتَدُونَ ﴿١٥﴾ وتَه مَّللَّع ًبسا وارنْهاو مِيدَ بتَم

يخْلُق ۗ افََ تَذَكرونَ ﴿١٧﴾} [النحل].

وقوله تعال: {واللَّـه انزل من السماء ماء فَاحيا بِه ارض بعدَ موتها ۚ انَّ ف ذَٰلكَ يةً لِّقَوم يسمعونَ ﴿٦٥﴾
﴾٦٦﴿ غًا لِّلشَّارِبِينائا سصنًا خَاللَّب مدثٍ وفَر نين بم هطُونب ا فمم ميقةً ۖ نُّسربلَع امنْعا ف مَنَّ لاو

حوالُونَ ﴿٦٧﴾ وقعي مةً لِّقَوي َكذَٰل نَّ فنًا ۗ اسرِزْقًا حا ورس نْهذُونَ منَابِ تَتَّخعاو يلاتِ النَّخرن ثَممو
ربكَ الَ النَّحل انِ اتَّخذِي من الْجِبالِ بيوتًا ومن الشَّجرِ ومما يعرِشُونَ ﴿٦٨﴾ ثُم كل من كل الثَّمراتِ

مةً لِّقَوي َكذَٰل نَّ فلِّلنَّاسِ ۗ ا فَاءش يهف انُهلْوا فخْتَلم ابا شَرهطُونن بم جخْري ۚ ًُكِ ذُلبر لبس ُلفَاس
يتَفَرونَ ﴿٦٩﴾ واللَّـه خَلَقَم ثُم يتَوفَّاكم ۚ ومنم من يرد الَ ارذَلِ الْعمرِ ل  يعلَم بعدَ علْم شَيىا ۚ انَّ

اللَّـه عليم قَدِير ﴿٧٠﴾} [النحل].

{افَلَم يسيروا ف ارضِ فَتَونَ لَهم قُلُوب يعقلُونَ بِها او آذَانٌ يسمعونَ بِها ۖ فَانَّها  تَعم ابصار ولَـٰن
تَعم الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ ﴿٤٦﴾} [الحج].

{ومن آياته يرِيم الْبرق خَوفًا وطَمعا وينَزل من السماء ماء فَيحيِ بِه ارض بعدَ موتها ۚ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ
لِّقَوم يعقلُونَ ﴿٢٤﴾} [الروم].

اءوس يهف نتُمفَا مزَقْنَاكا رم ف اءكن شُرم مُانميا تَلا من مم مَّل له ۖ منفُسا نم ًَثم مَل برض}
تَخَافُونَهم كخيفَتم انفُسم ۚ كذَٰلكَ نُفَصل اياتِ لقَوم يعقلُونَ ﴿٢٨﴾} [الروم].

{انَّ ف السماواتِ وارضِ ياتٍ لِّلْمومنين ﴿٣﴾ وف خَلْقم وما يبث من دابة آيات لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٤﴾
اتآي احيرِيفِ الرتَصا وهتودَ معب ضرا ا بِهيحزْقٍ فَان رم اءمالس نم اللَّـه لنزا امارِ والنَّهو لفِ اللَّيَاخْتو

لِّقَوم يعقلُونَ ﴿٥﴾} [الجاثية].

{انَّا انزلْنَاه قُرآنًا عربِيا لَّعلَّم تَعقلُونَ ﴿٢﴾} [يوسف].



07-02-2010 إن العقل والحق ف كتاب اله لا يختلفان ف شء ..  34

n-ye.me/5187 140/1831

{لَقَدْ انزلْنَا الَيم كتَابا فيه ذِكركم ۖ افََ تَعقلُونَ ﴿١٠﴾} [الأنبياء].

{وهو الَّذِي يحيِ ويميت ولَه اخْتَف اللَّيل والنَّهارِ ۚ افََ تَعقلُونَ ﴿٨٠﴾} [المؤمنون].

{هو الَّذِي خَلَقَم من تُرابٍ ثُم من نُّطْفَة ثُم من علَقَة ثُم يخْرِجم طفًْ ثُم لتَبلُغُوا اشُدَّكم ثُم لتَونُوا شُيوخًا ۚ
ومنم من يتَوفَّ من قَبل ۖ ولتَبلُغُوا اجً مسم ولَعلَّم تَعقلُونَ ﴿٦٧﴾} [غافر].

{اعلَموا انَّ اللَّـه يحيِ ارض بعدَ موتها ۚ قَدْ بينَّا لَم اياتِ لَعلَّم تَعقلُونَ ﴿١٧﴾} [الحديد].
صــــــدق اله العظيم.

ولن للأسف أن أهل الاتّباع الأعم من غير التفر بالعقل والمنطق قد أضلّوا أنفسهم وأضلّوا امتهم وقال
اله تعال: {واذَا قيل لَهم اتَّبِعوا ما انزل اللَّـه قَالُوا بل نَتَّبِع ما الْفَينَا علَيه آباءنَا ۗ اولَو كانَ آباوهم  يعقلُونَ
مع مب مص ۚ دَاءنو اءعد ا عمسي  ابِم قنْعالَّذِي ي ثَلموا كفَرك الَّذِين ثَلمتَدُونَ ﴿١٧٠﴾ وهي ا وىشَي

فَهم  يعقلُونَ ﴿١٧١﴾} [البقرة].

{انَّ شَر الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾} [الأنفال].

 ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو}
يسمعونَ بِها ۚ اولَـٰئكَ كانْعام بل هم اضل ۚ اولَـٰئكَ هم الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} [الأعراف].

﴾٧﴿ تَفُور ها شَهِيقًا ووا لَهعما سيهلْقُوا فذَا ا٦﴾ ا﴿ يرصالْم سبِىو ۖ نَّمهج ذَابع هِمبوا بِرفَرك لَّذِينلو}
تَاد تَميز من الْغَيظ ۖ كلَّما الْق فيها فَوج سالَهم خَزنَتُها الَم ياتم نَذِير ﴿٨﴾ قَالُوا بلَ قَدْ جاءنَا نَذِير فَذَّبنَا
وقُلْنَا ما نَزل اللَّـه من شَء انْ انتُم ا ف ضَلٍ كبِيرٍ ﴿٩﴾ وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ
السعيرِ ﴿١٠﴾ فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقًا صحابِ السعيرِ ﴿١١﴾ انَّ الَّذِين يخْشَونَ ربهم بِالْغَيبِ لَهم مغْفرةٌ

واجر كبِير ﴿١٢﴾} [تبارك].

{وسواء علَيهِم اانذَرتَهم ام لَم تُنذِرهم  يومنُونَ ﴿١٠﴾ انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ
فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} [يس].

صــــدق اله العظيــــــــم ..

فهل ترون أنفسم متَّبِع الذِّكر يا معشر علماء المنابر الذين اعتقدوا أنّ المسيح الذّاب يقول للسماء
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أمطري فتُمطر وللأرض أنبت فإذا ه خضراء بن فيون من نبت الشجر؟ وما كانت حجتم إلا قولم إنها
فتنةٌ، قاتلم اله أن تؤفون! فهل الفتنة أن يؤيد المسيح الذاب بحقائق آيات التاب عل الواقع الحقيق؟

ونرفَا اللَّـه ـٰذَا خَلْقه} :بقوله تعال م كتابه وتحديه بالحقمح ه بآياتٍ تخالف لحديثه فده اليف يؤيف
ماذَا خَلَق الَّذِين من دونه ۚ بل الظَّالمونَ ف ضَلٍ مبِين ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

ويا معشر علماء الأمة وخطباء المنابر ومفت الديار، لا ينبغ لم أن تأخذكم العزة بالإثم بعدما تبين لم أنم
ه حتروا فصدّوكم عن سبيل الفر قد مبطنون الظهرون الإيمان ويوأن الذين ي ضلالٍ مبين كنتم عل

ردوكم بعد إيمانم كافرين بمحم القرآن العظيم.

نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} ناصر محمد اليمان هو أهدى من علم الإمام المهدي م علموإن كان لدي
من الحق الذي لا يغن ه بالرأي وبالظندين ال م فم بقولأم تظنّون البرهان من عند أنفس !{ينادِقص
شيئاً؟ هيهات هيهات! بل البرهان آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم تصديقاً لقول اله

تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم
معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24]، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

الداع إل الحوار بالظاهر أمام الباحثين عن الحق من العالمين عبر طاولة الحوار العالمية منتديات
.(موقع الإمام ناصر محمد اليمان) ةشرى الإسلاميالب

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال

_________________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 02 ‐1431 هـ
08 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

02:33 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

ولا أسألم عليه أجراً؛ بل أجري عل اله ..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم معشر الأنصار السابقين الأخيار، بالنسبة للمهدي المنتظَر فلا يريد منم جزاء ولا شوراً

ولا أسألم عليه أجراً؛ بل أجري عل اله، وقريباً يؤتين اله الملك فأعط الناس بغير حساب.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

____________
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- 9 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
09 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

07:10 مساء
ــــــــــــــــــ

{ وقُل رب زِدن علْما }
صــــــدق اله العظيم

يمحالر منحالر هال مبِس
ۖ منْهفَفَزِعَ م اۇودد َلخَلُوا عذْ د21﴾ ا﴿ ابرحوا الْمروذْ تَسا مالْخَص اتَاكَ نَبا لهو} :ه تعالقال ال

اطرالص اءوس َلدِنَا ااهطْ وتُشْط و قنَنَا بِالْحيم بضٍ فَاحعب َلنَا عضعب َغانِ بمخَص ۖ تَخَف  قَالُوا
طَابِ ﴿23﴾ قَالالْخ ف نزعا ويهلْنفكا دَةٌ فَقَالاحةٌ وجنَع لةً وجونَ نَععستو عست لَه خٰذَا انَّ ه22﴾ ا﴿

لَقَدْ ظَلَمكَ بِسوالِ نَعجتكَ الَ نعاجِه ۖ وانَّ كثيرا من الْخُلَطَاء لَيبغ بعضهم علَ بعضٍ ا الَّذِين آمنُوا
وعملُوا الصالحاتِ وقَليل ما هم ۗ وظَن داۇود انَّما فَتَنَّاه فَاستَغْفَر ربه وخَر راكعا وانَاب ۩ ﴿24﴾ فَغَفَرنَا

لَه ذَٰلكَ ۖ وانَّ لَه عندَنَا لَزلْفَ وحسن مآبٍ (25)} صدق اله العظيم [ص].

فانظر أخ الريم إنّ اله ذكرهم بذكر الجمع: {اذْ تَسوروا الْمحراب ﴿21﴾ اذْ دخَلُوا علَ داۇود فَفَزِعَ
منْهم ۖ قَالُوا  تَخَف ۖ خَصمانِ بغَ بعضنَا علَ بعضٍ} صدق اله العظيم [ص:22-21].

فانظر لقول اله تعال: {اذْ تَسوروا} فتجده بذكر الجمع، وكذلك قوله تعال: {اذْ دخَلُوا} وكذلك تجده
بذكر الجمع. وكذلك قول اله تعال: {قَالُوا}، وكذلك تجد ذكرهم بالجمع، ومن ثم تنظر لعددهم فإذا هم
اثنان، وقال اله تعال: {قَالُوا  تَخَف ۖ خَصمانِ بغَ بعضنَا علَ بعضٍ فَاحم بينَنَا بِالْحق و تُشْططْ

واهدِنَا الَ سواء الصراط} صدق اله العظيم.
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ومن ثم تبين لم جواز ذكر المثن بالجمع لا شك ولا ريب أم إنّم ترون أنهم أكثر من خصمين؟ قل هاتوا
برهانم إن كنتم صادقين؟ وقال اله تعال: {وهل اتَاكَ نَبا الْخَصم اذْ تَسوروا الْمحراب ﴿21﴾ اذْ دخَلُوا
علَ داۇود فَفَزِعَ منْهم ۖ قَالُوا  تَخَف ۖ خَصمانِ بغَ بعضنَا علَ بعضٍ فَاحم بينَنَا بِالْحق و تُشْططْ
واهدِنَا الَ سواء الصراط ﴿22﴾ انَّ هٰذَا اخ لَه تسع وتسعونَ نَعجةً ول نَعجةٌ واحدَةٌ فَقَال اكفلْنيها
غبلَي الْخُلَطَاء نا ميرثنَّ كاو ۖ اجِهعن َلكَ اتجالِ نَعوكَ بِسلَقَدْ ظَلَم طَابِ ﴿23﴾ قَالالْخ ف نزعو

هبر تَغْفَرفَاس ا فَتَنَّاهنَّما اۇودد ظَنو ۗ ما هم يلقَلاتِ وحاللُوا الصمعنُوا وآم الَّذِين ضٍ اعب َلع مهضعب
وخَر راكعا وانَاب ۩ ﴿24﴾ فَغَفَرنَا لَه ذَٰلكَ ۖ وانَّ لَه عندَنَا لَزلْفَ وحسن مآبٍ (25)} صدق اله العظيم

[ص].

فاتقوا اله يا معشر علماء الأمة ولا تهزؤوا بالإمام المهدي الحق من ربم ولا تونوا مثل الذين قال اله
انُوا بِها كبِهِم م اقحو لْمالْع نم مندَها عوا بِمنَاتِ فَرِحيم بِالْبلُهسر متْهاءا جم كتابه: {فَلَممح عنهم ف

مهنفَعكُ يي 84﴾ فَلَم﴿ ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رونَ ﴿83﴾ فَلَمزِىتَهسي
ايمانُهم لَما راوا باسنَا ۖ سنَّت اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه ۖ وخَسر هنَالكَ الْافرونَ (85)} صدق اله

العظيم [غافر].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

.الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بالحق فتالم
ــــــــــــــــــــ
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان [SUB]

24 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
09 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

03:32 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

يا صاحب السعادة أسعدك اله ف الدنيا والآخرة ..

[/SUB]بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ۖ اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالقال ال
واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر]، وسلام اله عليك أخ الريم ورحمة اله
وبركاته، وسلام اله عل كافة الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل الوافدين إل طاولة الحوار

الباحثين عن الحق ولا يريدون غير الحق والحق أحق أن يتبع.

ألا واله لولا أنّك استخدمت عقلك وتدبرت سلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان من غير تبرٍ ولا غرورٍ
ولا استهزاء ولذلك بصرك اله بالحق، وذلك لأنّ عالم الأمة لا ينبغ له أن يون مغروراً بما عنده من العلم

فلعل ما عنده ليس علماً من الرحمن وهو لا يعلم، وقال اله تعال: {فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما
عندَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ولو أنّ علماء الأمة هبوا كرجل واحدٍ إل موقع الإمام ناصر محمد اليمان للتصدِّي له إن كان عل ضلالٍ
مبين حت لا يضل المسلمين أو يتبين لهم أنه يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم فيتبعوه ويشدّوا

أزره فيشركهم اله ف أمره لو كانوا يعلمون، ولن للأسف إنّ كثيراً منهم فرحوا بما عندهم من العلم
فاستهزأوا بالعلم الحق من ربهم ولم يتدبره كثير منهم، وسبب عدم تدبره هو فتنة الاسم المفترى، فبمجرد ما
يقول له الباحثون أنه يوجد هناك رجل ف الإنترنت العالمية يقول إنه المهدي المنتظر ثم يستبشر العالم خيراً
بادئ الأمر فيقول للسائل: "وما اسمه هذا الرجل؟" فيقول له: "يا فضيلة الشيخ، يقول أن اسمه ناصر محمد
م الفطحول، وليتها ابتسامة الفرحة بالبشرى المباركة ببعث المهدياً هذا العالثم يتبسم ضاح ،"اليمان
المنتظر بل ابتسامة الاستهزاء من ناصر محمد اليمان ومن هذا السائل كيف يهتم بشأن رجل يقول أنه

المهدي المنتظر مع أنّ اسمه ليس محمد بن عبد اله وليس محمد بن الحسن العسري بل ناصر محمد
ن لو كان السائل من الأذكياء من أولفما سمعنا بهذا عند آبائنا الأولين، إن هذا إلا اختلاق. ول !اليمان

من الحق الذي لا يغن م عليه بالظنالألباب فسوف يقول: "يا فضيلة الشيخ، لا تستهزئ بهذا الرجل ولا تح
شيئاً بل تفضل إل موقعه الحر لل البشر الباحثين عن الحق واستمع إل قوله وسلطان علمه، فإن وجدته
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ينطق بالحق ويهدي إل صراط ٍمستقيم فشدّ أزره واعترف بدعوته الحق للعالمين، وإن وجدته عل ضلالٍ
مبين فأنقذ المسلمين من ضلاله واهزمه بعلم أهدى من علمه وأصدق قيلا وأهدى سبيلا، ومن ثم سوف
ولو قام ناصر محمد اليمان أو ضحاها جميعاً فيتركونه هو وموقعه، حت عشية ينقلب عنه أنصاره ف
بحظرك يا فضيلة الشيخ فذلك سوف يضره عند أنصاره فيتركونه فيقولون إنك لم تحظر هذا العالم من

موقعك إلا لأنك عجزت عن إقامة الحجة عليه، فأنت ف كل الحالتين منتصر يا فضيلة الشيخ إما أن تغلب
ناصر محمد اليمان ف موقعه فيتول عنه أنصاره، وإما أن تغلبه فيقوم بحجبك فيتول عنه أنصاره، أو
يهيمن عليك ناصر محمد اليمان بالقول الفصل وما هو بالهزل ومن ثم يتبين لك أنّ الحق أحق أن يتبع".

وهذا ينبغ أن يون قول السائلين الذين يذهبون لعلماء الأمة يسألونهم عن رأيهم ف المدعو ناصر محمد
اليمان، ولن للأسف بمجرد ما يفتيه الشيخ فيقول له: "هذا أفاكٌ أثيم وضال عن الصراط المستقيم فذره فلا

يجوز اتِّباعه، فيف تتبعه واسمه ناصر محمد؟"، ومن ثم يخرج السائل من عند الشيخ ويهجر موقع الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وقد كان مبصراً فيعود ف الظلمات وما هو بخارج منها لا هو ولا شيخه الذي
أعماه عن الحق بعد أن كان مستبصراً فترك النور واتبع العالم المعتصم بعلم الشيطان؛ جميع علماء الأمة

الذين يتبعون ما يخالف لمحم القرآن ويحسبون أنهم مهتدون إلا من رحم رب منهم.

ويا صاحب السعادة، إن أراك من المبصرين واتّخذناك لمن الشاهدين عل علماء المسلمين المعرضين
عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل اتباع كتاب اله وسنة رسوله الحق، وإنما نفر بما خالف
لمحم التاب ف السنة النبوية لأننا نعلم أنّ ما خالف لمحم القرآن العظيم أنّه من علم جاء من عند غير
اله، أي من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون

الفر.

ويا صاحب السعادة، إنّ أشهدك عل علماء أمتك الذين اتخذوا هذا القرآن مهجوراً فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا
أمتهم ويحسبون أنّهم مهتدون، فبلّغهم عن أن أدعوهم للحوار العاجل ما استطعت إن كنت من الموقنين أنّ
ناصر محمد اليمان يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم، وكذلك يا صاحب السعادة إذا لم تن من

الموقنين بدعوة ناصر محمد اليمان وشأنه فذلك بلّغ عنه علماء أمتك ما استطعت وذلك حرصاً عل أمتك
.ضلالٍ مبين لو كان عل أن يضلّهم ناصر محمد اليمان

واعلم أنّما سبب ظهور طوائف تقتل المسلمين والافرين ف الأسواق بالتفجيرات الانتحارية ويحسبون أنهم
مهتدون هو بسبب إعراض العلماء عن الذين يدَّعون الإمامة والزعامة بغير علم ولا هدى ولا كتاب منير
فتتبعهم شلّةٌ من الناس نظراً لأن العلماء لم يقفوا لهم بالمرصاد فيأتوا لحوارهم وردهم عن ضلالهم بعلم

وهدى من التاب المنير؛ بل يتول العلماء عن حوارهم ويقولون: "إنّما لا نستجيب لحوارهم حت لا نشهرهم
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م فتم وأمة الثمن غالياً، فهاهم يقتلونمة الجبناء، ولذلك دفع علماء الأموح ن هذا قول غبللناس"! ول
أسواقم ويتفجرون عليم وكأنهم قنابل بشرية وكذلك يتفجرون عل الفار الذين لم يعتدوا عليهم بل بحجة
ة الذين لا يحاورن من يدَّعة يا معشر علماء الأمم الغبيمتنتيجة ح م، وهذه ههوا دينكفرهم! ولذلك شو
الإمامة والزعامة بحجة عدم إشهاره! إذاً فمن يدافع عن أمتم وعن دينم من الضالين المضلين إن كنتم

قوا بين المهديقون بين الحمير والبعير، ولذلك لم تستطيعوا أن تفرصادقين؟ فبئس العلماء أنتم يا من لا تفر
المنتظر الحق من ربم وبين المهديين الذين اعترتهم مسوس الشياطين، أفلا تعقلون؟

ويا علماء المسلمين وأمتهم، إنما ابتعث اله الإمام المهدي فضل اله عليم ورحمته، فإن أبيتم فضل اله
عليم ورحمته فاعلموا أنّ عذاب اله لشديد، فواله الذي لا إله غيره إنّ بما يسمونه كوكب العذاب نيبيرو
أنّه كوكب حقيقة كما حقيقة هذا القرآن العظيم وإنّه آتٍ ف عصري وعصركم وجيل وجيلم، فمن يجرِكم

من العذاب لو كان ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي خليفة اله عليم؟ ثم يظهر اله خليفته ببأسٍ
شديدٍ من لدنه يبيض من هوله الشعر وتبلغ من فزعه القلوب الحناجر ليلة يسبق الليل النهار ليلة مرور

كوكب سقر اللواحة للبشر من عصر إل آخر وهو بما تسمونه بالوكب العاشر.

وعل كل حالٍ أهلا وسهلا ومرحباً بالباحث عن الحق صاحب السعادة وجعلك اله سعيداً ف الدنيا
والآخرة لئن التحقت بركب الإمام المهدي فابشر بحب اله وقربه ونعيم رضوانه واعتصم بقرآنه وبيانه وما

بعد الحق إلا الضلال.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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( ردود الإمام الحبيب عل طالب الهدى )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
10 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

11:21 مساء
ـــــــــــــــــــ

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
جهاز (نور ونار) هو ذاته رقم آيب من مجلس الإدارة أن رقم آيب ويا (طالب الهدى): لقد جاء إلينا تقرير
جهاز (طالب الهدى)، فلم المراوغة يا رجل؟ ألم تَعدنا بعالم يناظرنا؟ ولم يتم حجبك ورحبنا بك وبشيخك،

فلماذا تُسجل بمعرفٍ آخر (نور ونار) وتعلن أنك قادر عل إقامة الحجة عل ناصر محمد اليمان أفلا تقيمها
بمعرفك (طالب الهدى)؟ وإن كنت تريد أن تأت بِبرهانك بمعرف (نور ونار) فقم بالتسجيل من جديدٍ بمعرف

(نور ونار) وسوف يقوم الإمام المهدي بتفعيل عضويتك بنفس، وليس حذف عضوية (نور ونار) لصالح
دعوة الإمام المهدي وذلك لأن الجاهلين سوف يظنون أن ناصر محمد اليمان قام بحذفه خشية أن يقيم عليه
الحجة، واله يعلم أن لم أحذفه ولم آمر بحذفه؛ بل كنت منتظراً لحجته ومن ثم يقذف اله بالحق عل الباطل

فيدمغه فإذا هو زاهق بإذن اله وإنا لصادقون.

ولذلك يا (طالب الهدى): إن شئت بمعرفك (طالب الهدى) فأنت الشخص ذاته الذي يسم نفسه (نور ونار)
وسوف نصبر عليك، فإذا شئت أن لا تلق ببيانك الموعود إلا بمعرف (نور ونار) فقم بالتسجيل من جديدٍ

بذات معرفك (نور ونار) والعياذ باله من النار، ومن ثم سوف يقوم الإمام المهدي بتفعيل عضويتك فور ما
ناصر محمد اليمان ة علننظر بيانك الموعود أن تقيم الحج ذوبٍ وذلك حتأطَّلع عليها ذلك وعدٌ غير م

وإل اله تُرجع الأمور.

وإنما لتبحث بدقة ،أبداً، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنك لم تأتِ لتبحث عن الحق ه بالحقرك البصولن ي
حت ناصر محمد اليمان لتدخل بها عل ة إبرةملعلّك تجد ولو مدخل س بيانات الإمام المهدي عل ركزةم
تُشك أنصاره فيه علَّهم ينقلبون عن اتّباع الحق من ربهم وذلك لأنك من الجاهلين ومن المستبرين عن

ملَه تُفَتَّح  انْهوا عربَتاسنَا واتوا بِآيذَّبك نَّ الَّذِينا} :ه تعالهم وقال المن رب ن لهم أنه الحقبعدما تبي الحق
ابواب السماء و يدْخُلُونَ الْجنَّةَ حتَّ يلج الْجمل ف سم الْخياط ۚ وكذَٰلكَ نَجزِي الْمجرِمين ﴿٤٠﴾ لَهم من
لِّفُن  ِاتحاللُوا الصمعنُوا وآم الَّذِين٤١﴾ و﴿ ينمزِي الظَّالكَ نَجذَٰلكاشٍ ۚ وغَو هِمقن فَومو ادهم نَّمهج
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نَفْسا ا ۇسعها اولَـٰئكَ اصحاب الْجنَّة ۖ هم فيها خَالدُونَ ﴿٤٢﴾ ونَزعنَا ما ف صدُورِهم من غل تَجرِي من
تَحتهِم انْهار ۖ وقَالُوا الْحمدُ للَّـه الَّذِي هدَانَا لهـٰذَا وما كنَّا لنَهتَدِي لَو انْ هدَانَا اللَّـه ۖ لَقَدْ جاءت رسل ربنَا
بِالْحق ۖ ونُودوا ان تلْم الْجنَّةُ اورِثْتُموها بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٤٣﴾ ونَادىٰ اصحاب الْجنَّة اصحاب النَّارِ ان
َلع نَةُ اللَّـهن لَّعا منَهيذِّنٌ بوذَّنَ مفَا ۚ ما ۖ قَالُوا نَعقح مبدَ رعا ودتُّم مجو لا فَهقنَا حبدَنَا رعا ودْنَا مجقَدْ و

الظَّالمين ﴿٤٤﴾ الَّذِين يصدُّونَ عن سبِيل اللَّـه ويبغُونَها عوجا وهم بِاخرة كافرونَ ﴿٤٥﴾} صدق اله
العظيم [الأعراف].

وقال اله تعال: {ساصرِف عن آيات الَّذِين يتَبرونَ ف ارضِ بِغَيرِ الْحق وان يروا كل آية  يومنُوا بِها وان
يروا سبِيل الرشْدِ  يتَّخذُوه سبِيً وان يروا سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيً ۚ ذَٰلكَ بِانَّهم كذَّبوا بِآياتنَا وكانُوا عنْها

غَافلين ﴿١٤٦﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فهل تعلم إنك مهما علمت علم اليقين أن الإمام المهدي أنك لا ولن تتبع الحق وذلك لأنك لم تأتنا باحثاً عن
الحق وتريد أن تتبع الحق؛ بل جئت لتُرجِف وتُقلِّب الأمور عل الإمام المهدي وتفتن أنصاره، فلنفرض أنك
نجحت بمرك ف نقطة واحدة وغلبك الإمام المهدي ف 999 نقطةً، فماذا يساوي نسبة 1/ 1000 هذا لو
نجحت ف نقطة حسب زعمك فلن يفلح مرك شيئاً، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأن الأنصار أدركوا حقيقة

اسم اله الأعظم الذي جعل اله فيه الحمة من خلق عباده وخلق السماوات والأرض والجنة الت عرضها
السماوات والأرض بل ف حقيقة اسم اله الأعظم سر الحمة من خلق كل شء ف الوجود كله، ولنك من
الجاهلين ولن تستطيع أن تقيم الحجة ف نقطة بإذن اله، والحم له وهو خير الفاصلين، فتفضل يا طالب
الهدى والق ببيانك الموعود يا ناقض العهود ولا تراوغ كعادتك المعروفة، ألم تستيئس بعدُ من إطفاء نور

رِهك لَوو هنُور متن يا ا اللَّـه بايو هِماهفْوبِا اللَّـه وا نُورىطْفن يرِيدُونَ اي} :ه تعالنك نسيت قول اله؟ ولال
الْافرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا (طالب الهدى) : إن الإمام المهدي لم يوقن أنك أنت ذاتك (نور ونار) حت اطّلعنا عل رقم آيب جهازك
فإذا هو ذاته آيب جهاز (نور ونار)، ولم نأمر بحذفك؛ بل رئيس مجلس الإدارة فعلوا ذلك لأنهم يعلمون أنك
حتماً سوف تستنر بمعرف (طالب الهدى)؛ لأن (طالب الهدى) هو ذاته (نور ونار)، ولن لا مشلة فإن
شئت أن تتب بيان حجتك بطالب الهدى فان بها، وإن أبيت إلا بمعرف (نور ونار) فعليك أن تعيد كتابة
عضويتك (نور ونار)، وسوف نعتمدها حت لا يظن الجاهلون أن الإمام المهدي قام بحذفك خشية أن تقيم
عليه الحجة ثم نجعل للشيطان عليهم سبيلا للشك، هيهات هيهات، أقسم برب قسماً مقدَّماً تيِنَّك بإذن اله

بالحق وأحسن تأويلا بإذن اله إن اله عليم قدير فتفضل للحوار مشوراً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان للقرآن العظيم الإمام المهدي ن بالبيان الحقالمهيم
__________________
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- 5 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

26 ‐ صفر ‐ 1431 هـ
10 ‐ 02 – 2010 مـ

01:20 صبـاحاً
(بحسب التقويم الرسم لأم القرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=928

ــــــــــــــــ
بشّر جدّك برجل من الصالحين يخلفه من خُطباء المنابر من بعد الظهور ومن أنصار المهدي المنتظَر ..

إقتباس

السلام عليم ياأمامنا المطهر واسألك عن تفسير هذه الرؤيا رأى جدي رؤيا وكان اماما وخطيبا وماذونا
ومدرس للقران ومعالج بعد اله قبل خمسين سنه برجل صالح يقول له قم وابشر بولد وسمه سعد فيقوم
جدي ويصل ثم يعود وينام فيأتيه ويقول له نفس اللام وترر ف تلك الليله ثلاث مرات وكان جدي
يقوم ويصل ويعود حت الصباح ثم جئت انا وسمان سعد وبالمناسبه انا الان اعالج بعد اله بالقران

واجدد لم مبايعت ال يوم اللقيامه وجزاكم اله خيرا وجعلن من انصاركم والسلام عليم ورحمة اله
وبركاته

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم ورحمته وبركاته، بشِّر جدك برجل من الصالحين يخلفه من خُطباء المنابر من بعد الظهور ومن أنصار

المهدي المنتظَر، وثبتم اله عل الصراط المستقيم.

وعليك أن تتزود بالعلم ف بيانات الإمام المهدي، ولو قرأتها أجمعين لصرت عالما وسراجا منيرا عل المنبر ف بيوت اله لا
تنطق إ بالحق، وعليك أن تفهم البيان ولا يتطلب منك الحفظ؛ بل الفهم هو الاول، ثم يتيسر من بعد ذلك حفظ الآيات.

ف العالمين أنصار الإمام المهدي ة فة وخير البريه صفوة البشريال ريم بين أحبابك فال م أخا بومرحب وأهلا وسهلا
ة ومصابيحه رحمةٌ للأمفإنّهم وال ،ن الذين اتّبعوا الذِّكر بل هم أولو الألباب، فبهداهم اقتدِهعصر الحوار من قبل الظهور م

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=928
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=928
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للعالَمين، واتَّخَذَهم اله شهداء البيان الحق للقرآن، ولن يتّبع الإمام المهدي إلا من استخدم عقله، فانظر لنفسك كيف أنّك
اهتديت إل الحق وذلك لأنّك تدبرت وتفرت بعقلك بغض النظر عن مؤلفات التُب وما فيها من لهو الحديث، فوجدت أنّ

ه إلن من الشاكرين أن هداك الا، فعن الخطأ وعلمت أنّ القوم اتّخذوه مهجور متناهية ه هو أصدَق الحديث بدقّةكتاب ال
الحق واثبت عل الصراط المستقيم، وأنصحك أن لا تتّبع الناس ولو رأيتهم اجتمعوا عل مسألة ف الدين فلا تنظر لثرتهم

فتقول ما اجتمعوا عل هذه إلا لأنّها الحق من رب العالمين، كَّ.. ولن انظر إل سلطان علمهم بالحق ف المسألة الدينية فهل
هو من عند اله وهل يقبله عقلك؟ فإذا قبله فاتَّبعه، واعلم أنّك عل الصراط المستقيم.

وأما لو تقيس الأمور بالأكثرية وليس بالعلم والسلطان فلست من أول الألباب حت تجعل اتّباعك وقناعاتك ليس بسبب كثرة
الناس عل تلك العقيدة فلربما إنّهم جميعا عل ضلالٍ؛ بل تَدَبر سلطان علمهم من ربهم الذي استندوا عليه.

وخلاصة النّصيحة:
ا، ثمشيى من الحق الذي لا يغن ما إنهم قد اتّبعوا الظنتلك العقيدة، فلرب ف جة أنّ الناس كثيرالدّين بح أن لا تجعلوا الاتّباع ف

يضلونك عن سبيل اله؛ بل يون اتّباعم هو للذي تجدونه هو المهيمن بسلطان العلم المقنع من ربم والذي يقبله العقل
والمنطق، ولم يجعل اله الاتّباع بالأكثرية بل لسلطان العلم. تصديقًا لقول اله تعال: {وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ

عن سبِيل اللَّـه ۚ ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 02 ‐2010 مـ

12:15 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

مثل راع الغنم والبروفسور ..

إقتباس

المشاركة بواسطةsolopeb : أرجوا من المعلقين عدم الاستدلال بالقران الريم ف حالة عدم معرفة
أسباب النزول والناسخ منه والمنسوخ وأقوال العلماء ف التفسير عل الآيات .علماً بان العلماء يقولون
بعدم جواز اسقاط الآيات الت نزلت ف الفار عل المسلمين. فليس كل من حفظ آية من القرآن أصبح
فقيهاً ومعلقاً بل ومفتياً.. وحادثة الشاب الصادق معروفة، يح بأنه أيام احد أئمة المذاهب جاء رجل
ال الامام وقال بانه يعمل لديه شاب حسن الخلق ولا يقطع فريضة ويسع ال الانفاق الا انه يسرق

فاستغرب الامام من ذلك فدعاه اليه وقال بان اهل الح يمتدحون كثيرا الا ف واحدة وهو ان صاحب
العمل يوكد بانك تسرقه الا ان اخلاقك العاليه الاخرى يمنعه من ان يفضحك امام الناس ..اجاب الشاب
الخلوق : ايها الامام علمت ف القران بان اله تعال يجزي لصاحب السيئة بواحدة فقط "وقد استشهد
ه تعالال افئنل اخذته فيتب سيئة واقوم بالتصدق بريمة " كدليل, فاسرق مال قليلا فتبالاية ال
الحسنة بعشر امثالها ويزيد , واضاف " إن الحسنات يذهبن السيآت" فتزداد حسنات هذا ....!!!!!
انظروا يا عالم كيف فهم هذا الشاب القران!!!!! فارجوا من الناس ان لا يتبعون اهوائهم من غير علم

ودليل ف تفسير الايات والاحام عل الناس فليس كل من قراء القران يون مفتيا ..! فاحذروا فان ما
يحدث ف العالم الان نتيجة فهمنا وجهلنا المبقع واحامنا العشوائية وتفسير القران عل أهوائنا.. فاتقوا

اللـــــــــــــــــــــه

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ويا رجل، إنّ من قرأ احتجاجك عل أب محمد العب بسبب أنّه حذف بيانك حذفاً مؤقتاً يظن أنّه حذف
بياناً عظيماً يحمل البرهان المبين المهيمن عل الإمام ناصر محمد اليمان، وها هو بيانك قد أعاده الإمام
المهدي ليطّلع عليه الباحثون عن الحق هل هو يحمل العلم والسلطان والبرهان المبين أم إنّه نصيحة بترك
القرآن بحجة أنّه يخص قوماً آخرين؟ أو بهتانك أنّ الإمام المهدي لا يعلم الناسخ والمنسوخ؟ بل هذا بهتان
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مبين. إذاً فأتنا بالعلم والسلطان المبين المهيمن بالحق إن كنت من الصادقين؟

وهو أن تقوم بأخذ آية ،ضلالٍ مبين إن كان عل أعلّمك كيف تغلب ناصر محمد اليمان ويا رجل، تعال ل
جاء بتأويلها الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم تأت لها بالبيان الحق وأحسن تفسيراً، فإن فعلت ولن تفعل

فسوف يتبين للأنصار أنّ ناصر محمد اليمان يقول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولنّك
تُدل بنصائح وكأنّك تنصح رجلا جاهلا لا يملك من العلم شيئاً ولا يفرق بين المحم والمتشابه والبدل

والثابت، فمثلك كمثل رجل يرع الأغنام طوال عمره ثم جاء إل بروفسور ف علم الطب عمره قرن من
الزمن ودرس علوم الطب طوال خمسين عاماً ومن ثم يأت هذا الراع يلق إل البروفسور نصائح ف علم
الطب وهو لا يعلم من الطب شيئاً، فيف تأت لتنصح من آتاه اله علم التاب محمه ومتشابهه؟ ولذلك لن
ومن ثم تثبت بالبرهان المبين أنّ ناصر محمد اليمان بيانات ناصر محمد اليمان بآية ف تستطيع أن تأت

أولها بغير الحق؛ فلن تستطيع! وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنّ بيان الإمام المهدي ليس مجرد تفسير كمثل
تفاسير علمائم! بل بيان الإمام المهدي هو آيات محمات هن أم التاب، وتلك البيانات عل قول برهان

مبين، فاتّق اله أخ الريم! فواله إنّم لَتسبون وزراً كبيراً يا من تجادلون ف آيات اله بغير علم ولا هدًى
الَّذِين} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،ه وغضبه ومقت المؤمنين بالحقولا كتابٍ منيرٍ، بل تنالون مقت ال

لك َلع اللَّـه عطْبكَ يذَٰلنُوا ۚ كآم ندَ الَّذِينعو ندَ اللَّـهقْتًا عم ربك ۖ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي
قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [غافر].

أم إنّك ترى أنّ هذه الآية منسوخة أو آية مضت وانقضت وانتهت صلاحيتها؟ أم فتوى من اله إل يوم
الدين؟ إنّ الذين يجادلون ف آيات اله بغير سلطانٍ أتاهم من ربهم كبر مقتاً عند اله وعند الذين آمنوا، فلا
تك علالمبين ويثب الحق ك إلك ليهديرب ب إله من الشيطان الرجيم وأنن من الجاهلين واستعذ بالت

.أمين م ناصحل ّالصراط المستقيم إن

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

28 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
13 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

10:22 مساء
ــــــــــــــــــــ

.. {ينادِقص نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل}

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
وهل تظن أننا لا نعلم من تون يا من تدعو إل النار وجمعت بين النار والنور؟ ولن صراط النور غير

صراط النار، وإنما يدعو الشيطان وحزبه إل النار وقال اله تعال: {اولَـٰئكَ يدْعونَ الَ النَّارِ ۖ واللَّـه يدْعو
الَ الْجنَّة والْمغْفرة بِاذْنه ۖ ويبين آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَذَكرونَ} صدق اله العظيم [البقرة:221].

{اللَّـه نُور السماواتِ وارضِ ۚ مثَل نُورِه كمشْاة فيها مصباح ۖ الْمصباح ف زُجاجة ۖ الزجاجةُ كانَّها
نُّور ۚ نَار هسستَم لَم لَوو ءضا يتُهزَي ادي ةبِيغَر و ةيقشَر  تُونَةزَي ةكاربم ةرن شَجوقَدُ مي يرد بكوك

علَ نُورٍ ۗ يهدِي اللَّـه لنُورِه من يشَاء ۚ ويضرِب اللَّـه امثَال للنَّاسِ ۗ واللَّـه بِل شَء عليم ﴿٣٥﴾} صدق
اله العظيم [النور].

فنحن ندعو إل اتّباع نور اله، فيف تجمع بين النور والنار يا من سميت نفسك نار ونور؟ فيف يجتمع
الحق والباطل يا من جمعت بين النور والنار؟ فامر كيف تشاء فواله ما جئت إلينا باحثاً عن الحق، وإنما

جئت لفتنة الأنصار وردهم عن الحق بعدما تبين لك أنه الحق من ربك.

ونُرحب بك للحوار حت ولو كنت إبليس الشيطان الرجيم، ولن ل شرطٌ ف الحوار مع الشياطين وهو أن
لهم الإمام المهدي ثبتالظالمين لأنهم لا يهتدون أبداً مهما ا ه علنختم حوارنا بالمباهلة فنجعل لعنة ال

طريق الهدى، ولنهم يستحبون العم عل الهدى حت ولو علموا أنه الحق من ربهم فلا يتخذونه سبيلا وإن
يروا سبيل الغ والضلال يتخذونه سبيلا وقال اله تعال: {وان يروا سبِيل الرشْدِ  يتَّخذُوه سبِيً وان يروا

سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيً} صدق اله العظيم [الأعراف:146].

اللَّـه وا نُورىطْفن يرِيدُونَ اي} :ه تعاله وقال الوا نور الىطْفأولئك هم شياطين البشر الذين يريدون أن ي
بِافْواههِم وياب اللَّـه ا ان يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
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وأما بالنسبة لظنّك الخاط أنه بإمانك أن تغلبن ف مسألة ما فإنك لمن الخاطئين، وإنما قلت لو افترضنا
بالعقل والمنطق؛ وسوف أزيدك توضيحاً؛ فلو أنّ فريقين يلعبون كرة قدم وسدَّد فريق تسعمائة وتسعةً

وتسعين هدفاً ف مرم خصمهم بينما خصمهم الفريق الآخر سدَّدوا هدفاً واحداً فقط، فمن المنتصر؟ فهل
هم الذين سدَّدوا 999 هدفاً ف مرم خصمهم أم الذين سدَّدوا هدفاً واحداً فقط؟ برغم أنك لن تستطيع شيئاً
بإذن اله، وإنما سوف تجبرنا عل المزيد من بيان آية لم نمل بيانها فنزيد الأنصار وضيوف طاولة الحوار
بإذن اله من العلم، ولذلك اعلن ومن الآن بإذن اله أن سوف الجمك بالحق إلجاماً بإذن اله، فتون نتيجة
المباراة النصر للمهدي المنتظَر وخصمه صفر، فتخسر وتموت بغيظك ويذهب مرك يا من تريد أن تصدّ
عن البيان الحق للذِّكر وتفتن الأنصار الذين اتَّبعوا المهدي المنتظَر فتُقلِّب لهم الأمور، ولنك لا تستطيع

شيئاً أن تقيم الحجة عل المهدي المنتظَر شيئاً، فم أنت من الجاهلين وسوف اعلمك بالطريقة: فعليك أن
تتدبر كثيراً ف بيانات المهدي المنتظَر وسوف تجد نقاطاً فتفرح فرحاً كبيراً فتقول: "أما ف هذه فحتماً

من الإمام المهدي أنصاره يتراجعون عن اتِّباعه"، ومن ثم يأتيك رد هذه النقطة لعل ة عليه فسنقيم الحج
مما علَّمه ربه بما لم تن تحتسب ثم تخسر يا أيها المراوغ، ولن أعلم أن هذا ليس بأول مباراة بالحوار
رك لصالح الأنصار لأنّ المهديرك بنفسك فيصبح مه ميجعل ال مرة كل معك؛ بل حاورتنا كثيراً وف
اللَّـهو ۖ اللَّـه رميونَ ورمي{و :ه تعالرك تصديقاً لقول الونوا يعلمون بسبب مالمنتظَر زادهم ما لم ي

خَير الْماكرِين} صدق اله العظيم [الأنفال:30].

وتصديقاً لقول اله تعال: {وما يمرونَ ا بِانفُسهِم وما يشْعرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:123].

وقال اله تعال: {و ياتُونَكَ بِمثَل ا جِىنَاكَ بِالْحق واحسن تَفْسيرا ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فتفضل للحوار، ولن لست مثلك فلو يتبين ل أن الحق معك ف هذه النقطة فلن تأخذن العزة بالإثم، وذلك
لُهكَ قَوجِبعن يالنَّاسِ م نمه عنهم: {وم من الذين قال الشيطاناً رجيماً من شياطين البشر أمثال لست لأن
ف الْحياة الدُّنْيا ويشْهِدُ اللَّـه علَ ما ف قَلْبِه وهو الَدُّ الْخصام ﴿٢٠٤﴾ واذَا تَولَّ سع ف ارضِ ليفْسدَ
ۚ ثْمةُ بِازالْع خَذَتْها اللَّـه اتَّق لَه يلذَا قا٢٠٥﴾ و﴿ ادالْفَس بحي  اللَّـهو ۗ لالنَّسو ثركَ الْحلهيا ويهف

وفءر اللَّـهو ۗ اتِ اللَّـهضرم غَاءتاب هشْرِي نَفْسن يالنَّاسِ م نم٢٠٦﴾ و﴿ ادهالْم سلَبِىو ۚ نَّمهج هبسفَح
بِالْعبادِ ﴿٢٠٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ن لهة بالإثم بعدما تبيه أخذته العزال المؤمنين تجدهم قسمين اثنين: فمن الناس إذا قيل له اتق فانظر إل
وفءر اللَّـهو ۗ اتِ اللَّـهضرم غَاءتاب هشْرِي نَفْسن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالوأما أهل التقوى فقال ال ،الحق
بِالْعبادِ ﴿٢٠٧﴾} صدق اله العظيم، ولذلك سوف يجد الأنصار أنّ الإمام المهدي سوف يغلبك بالحق ومن

.ن لك أنه الحقمهما تبي ثم لا تتبع الحق
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ويا معشر الأنصار لا ينبغ لم أن تأخذكم العزة بالإثم؛ بل إذا تبين لم أن عدو اله قد أقام الحجة ف نقطة
هذه النقطة وأخطأ المهدي ة بالإثم، بل قولوا أصاب (نور ونار) ففلا تأخذكم العز الإمام المهدي ما عل
ولسوف تعلمون أنه ،واحدة نقطة ة ولو فه أنه يستحيل أن يقيم علينا الحجبإذن ال أعلم المنتظَر برغم أن

كذّاب أشر كانت سبب فتنته: أنه كان يظن نفسه المهدي المنتظَر خليفة اله وكان ينتظر من اله أن
يصطفيه هو فإذا اله يصطف سواه! ألا وإن مثل المهدي المنتظَر ومثل (نور ونار) كمثل خليفة اله آدم

عليه الصلاة والسلام ومثل الشيطان الرجيم إبليس الذي كان سبب فتنته الخلافة؛ فأب أن يطيع أمر خليفة
موي َلا تَنخَّرا نلَئ َلع تمرـٰذَا الَّذِي كتَكَ هيارا م عليه آدم بالخلافة ولذلك قال: {قَاله كره بسبب أن الال

الْقيامة حتَنن ذُريتَه ا قَليً ﴿٦٢﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فتفضل يا من أعلم من تون، ولن لنا شرطاً عليك أنه بعد أن أقيم الحجة عليك بالحق فتأب الاعتراف
بالحق فسوف أدعوك للمباهلة فنجعل لعنة اله عل الظالمين، ولن أباهل الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا
وهم يحسبون أنهم يحسنون صنعاً؛ بل لا أدعو للمباهلة إلا من علمت أنهم شياطين البشر من الذين قال اله
تعال عنهم: {وان يروا سبِيل الرشْدِ  يتَّخذُوه سبِيً وان يروا سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيً} صدق اله العظيم

[الأعراف:146].

وسبقت فتوانا للأنصار والوافدين إل طاولة الحوار كيف يعلمون شياطين البشر، وسوف يجدونهم يبحثون
ف البيانات علَّهم يجدون ولو نقطةً واحدةً فقط لعلّهم يشون الأنصار الذين اتَّبعوا المهدي المنتظَر وسوف

المهدي ةً حسب زعمهم؛ بل سوف تجدون أنهم يشترطون علجتجدونهم يفرحون أنهم لقوا لأنفسهم ح
نقطة المنتظَر، ولن يفعلوا وما يستطيعون شيئاً ولو ف المنتظَر لئن أخطأ فيها أن يعترف أنه ليس المهدي

واحدة بإذن اله رب العالمين.

وأما الباحثون عن الحق فسوف تجدونهم يقولون: "يا ناصر محمد اليمان: ألم تقُل ف البيان الفلان كذا
وكذا، ومن ثم قلت ف البيان الفلان كذا وكذا، فهل هذا تناقض أم غير ذلك؟ نرجو منم التوضيح ف تلك
النقطة ليتبين لنا الأمر"، فأولئك ليسوا من شياطين البشر يا معشر الأنصار بل هم باحثون عن الحق فارفقوا

بهم.

وأما شياطين البشر فسوف تجدونهم كمثل (نور ونار) الذي بحث ف بيانات المهدي المنتظَر للذِّكر الليل
والنهار بتمعن وتركيزٍ شديدٍ لعلّه يجد نقطةً عل المهدي المنتظَر ليحاجه بها ليفتن الأنصار، وهيهات

هيهات؛ بل سوف يبوء مرك بالفشل، وإنما نريد أن نُعلِّم الأنصار كيف يميزون بالضبط بين الباحثين عن
الحق وبين شياطين البشر.
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فأما الباحثون عن الحق فإن وجدوا نقطةً ف البيان الحق للذِّكر فسوف يحزنون لأنهم كانوا يستبشرون خيراً
أن المهدي المنتظَر أنه الإمام ناصر محمد اليمان ولسوف يلقون بسؤالهم بالسؤال عن تلك النقطة، وبيانهم
ملء بالحزن والأس، وأما شياطين البشر فسوف تجدونهم يفرحون فرحاً كبيراً ظناً منهم أنهم وجدوا نقطةً
عل المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان علّهم يفتنون الأنصار ويصدّون عن البيان الحق للذِّكر، وهيهات

هيهات!

المنتظَر، إن ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار وكافة أعضاء طاولة الحوار وكافة الزوار لموقع المهدي
أعمل فخّاً ف بعض البيانات لحمة ستعلمونها، وذلك حت اوهم شياطين البشر أنهم وجدوا نقطةً

يستطيعون أن يدخلوا من خلالها عل المهدي المنتظَر ليفتنوا أنصاره، وذلك حت يتبين ل شياطين البشر
الوافدين إل طاولة الحوار لفتنة الأنصار، ومن ثم يتفاجأ أعداء اله بمزيدٍ من العلم ما لم يونوا يحتسبون
ولذلك اسمحوا ل ،قلوبهم مرض ون الأنامل من الغيظ ثم يزداد الأنصار إيماناً وتثبيتاً إلا الذين فثم يعض

جميعاً بإذن اله أن أعلن بالنتيجة ومن الآن أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان سوف يهيمن بالعلم
والسلطان ‐ بإذن اله معلِّم ‐ عل هذا الشيطان الذين يصدُّ عن البيان الحق للقرآن، فتفضل وألق ببيانك
إل للقرآن المجيد الذي يهدي به الإمام المهدي الموعود أيها الشيطان العنيد يا من تصدّ عن البيان الحق

صراط العزيز الحميد.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان شياطين البشر المهدي عدو

__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
13 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

11:46 مساء
ـــــــــــــــــــــ

نرجو من الأنصار المقتدرين شدّ أزر الحسين بن عمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

سلام اله عليم معشر الأنصار ورحمة اله وبركاته، وبالنسبة لغرفة فيها كمبيوترات وعدد من العاملين
عليها فقد وكلنا بها الحسين بن عمر ليختار من يشاء من العاملين عليها لديه فيقومون بالمهام، كما يلِّفهم
الحسين بن عمر فهو الموكل بذلك، ونرجو من الأنصار المقتدرين شدّ أزره مالياً للقيام بهذه المهمة حسب
جهدهم ويتواصلون مع الحسين بن عمر عل الخاص، ولن نفتح لغرف المبيوترات والعاملين عليها قسماً
جديداً للتبرع ف الموقع كون المنافقون يأكلون لحومنا بسبب فتح قسم القناة المنتظَرة لأنّهم قوم لا يفقهون
ونسوا أنّ الأنبياء يستنصرون أنصارهم لشدّ الأزر بادئ الأمر من قبل التمين، تصديقاً لقول اله تعال: {ها
الْغَن اللَّـهو ۚ هن نَّفْسع خَلبا ينَّمفَا خَلبن يمو ۖ خَلبن يم منفَم اللَّـه بِيلس قُوا فتُنفنَ لوتُدْع ءـٰوه نتُما
وانتُم الْفُقَراء ۚ وان تَتَولَّوا يستَبدِل قَوما غَيركم ثُم  يونُوا امثَالَم ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [محمد].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
14 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

10:21 مساء
______________

الجواب من محم التاب بالقول الفصل وماهو بالهزل..

إقتباس

الجالودي
pm 08:37 ,2010-14-02

السلام عليم
السيد الامام

:ما المقصود بقوله تعال
"فلما تجل ربه للجبل جعله دكا"

سلامنا واحترامنا

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
أخ السائل الريم عن التجلّ، ثم نفتيك بالحق إنّه الظهور، وكيف نعلم علم اليقين أنّه الظهور؟ فلنبحث عن
كلمة التجل ف القرآن علّها جاءت ف موضع آخر أشدّ وضوحاً حت تعلم أنّ التجل أنه الظهور، وسوف

تجد الفتوى ف قول اله تعال: {والنَّهارِ اذَا تَجلَّ} صدق اله العظيم [الليل:2].

ومعن تجلّ أي ظهر، ومن ثم نعلم أنّ اله سبحانه ظهر للجبل فإذا الجبل لم يحتمل رؤية ذات اله سبحانه؛
بل جعله دكاً وخر موس صعقاً مما حدث للجبل الذي تجلّ له ربه فلم يحتمل رؤية عظمة ذات اله

ه أقلبحانه من هم أضعف خلقاً من الجبل العظيم؟ أم أنهم يرون اليف إذاً يتحمل رؤية ذاته سبحانه، فس
عظمة ف الآخرة سبحانه؟!
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ولربما يود الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون: "أفلا ترى يا ناصر محمد اليمان أنّ البشر يتحملون حريق
جهنم ولم تهلك أجسادهم؟". ومن ثم نرد عليهم بالحق: إنّ أجسادهم ف تعويض مستمرٍ بن فيون، فأول ما

يهلك من جسد الإنسان هو جلده الذي يغط كافة جسده، ولذلك يتم تغييره بشل مستمرٍ بجلد غير جلده
تجا نَضلَّما كنَار يهِملنُص فونَا ساتوا بِآيفَرك نَّ الَّذِينا} :ه تعالته النار. تصديقاً لقول الالذي نضج وأهل
جلُودهم بدَّلْنَاهم جلُودا غَيرها ليذُوقُوا الْعذَاب انَّ اله كانَ عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:56].

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
_____________



14-02-2010 فلن أحم أيها السائل عن جماعة العدل والإحسان حت لا أظلمهم شيئا ..  44

n-ye.me/245126 162/1831

الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
14 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

01:04 صباحاً
_________

فلن أحم أيها السائل عن جماعة العدل والإحسان حت لا أظلمهم شيئاً ..

إقتباس

عبد اله ناصر المهدي
آله وصحبه أجمعين وعجل ظهور حفيده الامام الثان سيدنا محمد وعل ه وسلم علال ه الرحمن الرحيم وصلبسم ال
عشر محمد ناصر اليمان أما بعد فقد سبق وقرأت للامام عدة بيانات ومواقف من الحوثيين والقاعدة و جماعة حماس

والشيعة وغيرهم لذا أريد معرفة موقفه من جماعة العدل والاحسان و زعيمها عبد السلام ياسين الت تعتمد الرؤيا والايمان
بالقومة والخلافة الراشدة منذ مدة ولن شيئا لم يتحقق وهل يمن أن تون من أنصار المهدي عند الظهور إن شاء اله

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

أخ السائل إنّ الإمام المهدي ليس كمثل علمائم بمجرد ما يسأله باحث عن الحق فيقول له: "ماذا ترى
فيمن يقول أنه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟" فتجده يفت مباشرةً ويقول: "فاحذر فلا تتبعه؛ بل هذا
شيطانٌ أشر وليس المهدي المنتظَر". ومن ثم يظلم نفسه هذا العالم لأنه ليس من أول الألباب وكان من

الحق دعوته هل يدعو إل ر فالمفروض أن يقول للسائل: "فاحضر لنا من بيانات هذا الشخص علّنا نتدب
من الحق الذي لا يغن ضلين من الذين يتّبعون الظنأم إنّه من الضالين الم ستقيمم صراط ويهدي إل
شيئاً". ولن للأسف إنه ليفت مباشرةً ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان برغم أنه لم يتدبر ولو بياناً

واحداً من بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان. وبما أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليس
من الذين يتّبعون خطوات الشيطان فلن أحم أيها السائل عن جماعة العدل والإحسان حت لا أظلمهم

شيئاً، فلا بدّ أن تأتينا بشء مما يقولون وشيئاً من عقيدتهم ف الدين، وليس لدينا الوقت حت نبحث عن
موقعهم فننظر ما يقولون حت لا نظلمهم شيئاً، ولذلك إن شئت أن نفتيك عنهم فعليك أن تأتينا بما ترى

عل ربك التثبيت، وسلام وسل ،من غير ظلم نفتيك عن شأنهم بالحق ضلالٍ ومن ثم أنهم فيه عل
المرسلين، والحمدُ له رب العالمين.
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.أخوك الإمام ناصر محمد اليمان
_______________
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حسب اله عل كل معتدٍ أثيم يصدُّ عن الصراط المستقيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
قال اله تعال: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا ۚ دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رن ذُكمم ظْلَما نمو} :ه تعالوقال ال
اكنَّةً ان يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا ۖ وان تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم

[الهف].

ومنهم (النار) من شياطين البشر وألدّ أعداء اله ورسوله والمهدي المنتظَر، وجاء إل طاولة الحوار لفتنة
نرد ثم ،قيلا وأصدق سبيلا م ببيانٍ هو أهدى من بيان ناصر محمد اليمانأن يأتي الأنصار وأفتاكم أنّه لَقادر

عليهم بقول اله تعال لأمثالهم: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ولن تستطيع أن تُهيمن عل ناصر محمد اليمان ولو ف نقطة واحدة كما تزعم، وها نحن لم نحجبك
ومنتظرين حجتك الواهية ل نقذف بإذن اله بالحق عل الباطل فيدمغه فإذا هو زاهق، ولم نشرط عليك إلا

لئن أقام عليك الإمام المهدي الحجة بالحق بالسلطان البين للجاهل والعالم ولم تتبع الحق ومن ثم نُطبق
فَقُل لْمالْع نكَ ماءا جدِ معن بم يهكَ فاجح نفَم} :ه تعالالمباهلة من بعد سلطان العلم تصديقاً لقول ال
اذِبِينْال َلع اللَّـه نَتل لَّععفَنَج تَهِلنَب ثُم منفُسانَا ونفُساو مكاءسننَا واءسنو مكنَاءبانَا ونَاءبا نَدْعُ االَوتَع

﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [ال عمران].

ولنك تريدن أن اظهر لك قبل أن يظهِرن اله ل اباهلك لأنك تعلم أن لن أظهر من قبل التصديق أو
يظهرن رب عليم أجمعين ف ليلة وأنتم صاغرون؛ بل تريد أن تَفر من المباهلة، ولن اله معنا أينما كنّا

بعلمه ويسمع ويرى ويعلم بالحوار بين وبينك ف موقع الإمام ناصر محمد اليمان أم تظنّه لن يعلم
قابلتك؟ بل شهود المباهلة يرونها من مختلف دول البشر ويتابعون الحوار بينلم بالمباهلة إلا إذا ظهرت
وبينك، وكف باله شهيداً الذي سوف يلعن الاذب منّا لعناً كبيراً. وهذا طبعك ف كل مرة، ونعلم أنك
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.الإمام ناصر محمد اليمان ة علتصدّ عن الصراط المستقيم إلا أن تقيم الحج شيطانٌ رجيم

وقد علَّمناك بطريقة لفتنة الأنصار حت يظنّوا بل لربما يوقنوا أنك سوف تقيم الحجة عل ناصر محمد
اليمان حين يرونك تأت بها من بيانات الإمام ناصر محمد اليمان، وه: أن تتدبر ف بيان الإمام ناصر

محمد اليمان للقرآن، وابشِّرك أنك سوف تجد ما يسرك بادئ الأمر ف بعض النقاط؛ بل سوف تقول: "أما
الآن فقد وقع ناصر محمد اليمان ف هذه النقطة لا شكَّ ولا ريب"، ثم تأتينا بها، ومن ثم نأتيك بالبيان الأشدّ
تفصيلا وأقوم سبيلا وأصدق قيلا فنقذف بالحق عل الباطل فيدمغه فإذا هو زاهق، وبدل ما كنت تريد فتنة

الأنصار زادهم اله علماً وإيماناً وتثبيتاً فنجعل مرك بنفسك ولا يحيق المر السء إلا بأهله.

يا عدو اله يا من تربط رقم جهازك برقم جهاز الإمام ناصر محمد اليمان، لعنك اله بفرك أو لعن الإمام
ناصر محمد اليمان إن لم ين المهدي المنتظَر الحق من رب وربك ورب العالمين اله الذي يصطف من

يشاء ويختار، فلا تحسبن اله غافلا عما يفعل الظالمون.

وها نحن نُعلن للأنصار السابقين الأخيار وكافة الزوار المتابعين لإعلانك فنقول لهم:
كونوا شهداء بالحق لئن أقام علينا هذا الشيطان الرجيم الحجة ومن ثم نقوم بحظره من قبل أن ندمغ الباطل
بالحق فإذا هو زاهق فإذا لم نفعل فقد أصبح الذّاب الأشر هو الإمام ناصر محمد اليمان فونوا عل ذلك

لمن الشاهدين.

غير أن انذِر (النار) أنه إما أن يعجل ببيانه الموعود الذي وعدَنا به أنه سوف يقيم علينا الحجة بالحق، فإن لم
تفعل ولن تفعل ومن ثم تستمر بالمراوغة وتُضيع وقت الإمام المهدي فسوف نجتث عضويتك من موقعنا

كشجرة خبيثة اجتُثَّت من فوق الأرض ما لها من قرارٍ، لأننا لو نقوم بحظرك فقط لاحتظر جهازي مع
جهازك بسبب مرك الخبيث أن تربط رقم جهازك بجهازي حت إذا حظرتك فأحظر كذلك جهازي مع

جهازك يا عدو اله، يا من ربط كثيراً من أرقام أجهزة الأنصار حت إذا تم حظره فيحتظر معه آلياً جهاز
أحد الأنصار ونحن لا نعلم! ومن ثم يرانا قمنا بحظر جهازه فيغضب من أو ينصرف من موقعنا واصفاً إيانا

بالظلم أنّنا ظلمناه بحظر جهازه من غير ذنبٍ، ولذلك نُنبه كافة الأنصار إل هذا المر الخبيث من قبل
الشيطان هذا الذي يسم نفسه (نور ونار)، ولذلك وجد أعضاء مجلس الإدارة أن رقم جهاز (نور ونار) هو
ذاته رقم جهاز الإمام ناصر محمد اليمان ليعلموا أننا لم نظلمه شيئاً، وأنه حقاً لمن شياطين البشر الذين

يصدّون عن البيان الحق للذِّكر الليل والنهار.

وأما نفيك لبيان الصلوات؛ فقم بتنزيل صورتك واسمك الثلاث مع اللقب ف قسم بيان الصلوات، ومن ثم
ولو كنت ة بالمزيد من البيان لتفصيل الصلوات حتومن ثم نقيم عليك الحج د من هويتك بالحقنتأك
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شيطاناً رجيماً برغم أنّنا قلنا لن نحاور ف بيان الصلوات إلا مفت الديار أو أحد خطباء المنابر المشهورين
من بعد تنزيل الصورة مع الاسم الثلاث واللقب، ولن سوف أستثن فأضيف السماح لهذا الشيطان الرجيم

للحوار ف بيان الصلوات، وإذا لم نُقم عليه الحجة بالحق فقد أصبح الشيطان الأشر هو ناصر محمد
اليمان، فونوا من الشاهدين، ولنك من الذين يقولون ما لا يفعلون وما ف صدرك إلا كبر ما أنت ببالغه

تصديقاً لقول اله تعال: {فَاصبِر انَّ وعدَ اللَّـه حق واستَغْفر لذَنبِكَ وسبح بِحمدِ ربكَ بِالْعش وابارِ ﴿٥٥﴾
انَّ الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم ۙ ان ف صدُورِهم ا كبر ما هم بِبالغيه ۚ فَاستَعذْ

بِاللَّـه ۖ انَّه هو السميع الْبصير ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

رِفسم وه نم اللَّـه لضكَ يذَٰلك} :ه تعالأمثالك. وقال ال شيطانٍ رجيم ه السميع العليم من كلوأعوذُ بال
مرتَاب ﴿٣٤﴾ الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم ۖ كبر مقْتًا عندَ اللَّـه وعندَ الَّذِين آمنُوا ۚ

كذَٰلكَ يطْبع اللَّـه علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [غافر].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان شياطين البشر المهدي عدو

_________________
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_____________

بارك فيك أيها السائل تدبر وتفر فهل استقر الجبل مانه ؟

إقتباس

الجالودي
pm 10:33 - 2010-14-02

نشر لم إجابتم سيدنا الامام، لن أقول الانسان أقوى من الجبل بدليل أن الجبل دك وموس بق سليماً معاف، إذن
بإرادة اله بوسع الإنسان أن يتحمل رؤية التجل الت لم يطقها الجبل.

احترامنا

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

أخ الريم سلام اله عليم ورحمته، وعليك أن تعلم أنّ هذه الآية من الآيات المحمات هن أم التاب، ولم يقل اله تعال أنه
وسم اءا جلَمو} :ه تعالم كتابه. وقال المح ه فآيات ال ر فعليه الصلاة والسلام، فتعال لأعلمك كيف التدب لموس ّتجل
هبر َّلا تَجفَلَم انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر نَلو انتَر لَن كَ قَاللَيا نظُرا رِنا بر قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل
للْجبل جعلَه دكا وخَر موس صعقًا فَلَما افَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق اله العظيم [الأعراف:143].

فتدبر قول اله تعال: {قَال لَن تَران ولَن انظُر الَ الْجبل فَانِ استَقَر مانَه فَسوف تَران} صدق اله العظيم، فإن وجدنا الجبل
استقر مانه فقد علمنا أنها تمت الرؤية لذات اله من قبل نبيه موس عليه الصلاة والسلام. تصديقاً لقول اله تعال: {فَانِ
استَقَر مانَه فَسوف تَران} صدق اله العظيم. والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل استقر الجبل مانه؟ ونترك الجواب من اله

مباشرةً من محم كتابه: {فَلَما تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا} صدق اله العظيم، إذاً الجبل لم يستقر مانه فيف تعتقد أنّ رسول
اله موس عليه الصلاة والسلام نظر إل ربه؟
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وتعال لأعلّمك لماذا خر موس صعقاً؟ وذلك من شدّة الفزع مما حدث للجبل الذي تجلّ اله له سبحانه وتعال. وقال اله
تعال: {فَلَما تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا وخَر موس صعقًا} صدق اله العظيم، حت إذا أفاق موس فانظر ما كان قوله. وقال

اله تعال: {فَلَما افَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق اله العظيم، أي: سبحانك أن تدركَ ذات عظمتك
أبصار كل شء من خلقك، فإذا لم يحتمل رؤية عظمة ذاتك الجبل العظيم وهو من أعظم مخلوقاتك فيف يحتمل رؤية عظمة
ذاتك عبدك الإنسان الضعيف مثل عبدك موس؟ ولذلك تاب مما طلب من ربه أن يعود لذلك، وسبح ربه أن تدركه الأبصار،
ولذلك قال نب اله موس عليه الصلاة والسلام: {فَلَما افَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق اله العظيم.

فن من الشاكرين أخ الريم، وأنصحك لوجه اله أن لا تتبع الظن برأيك بغير سلطان العلم من ربك لأنّ الظن لا يغن من
:ه تعالقول ال بحانه فه لصفات ذاته سر تعريف الشيئاً، وتذك الحق

 مبر اللَّـه م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ءَش لك خَلَقةٌ وباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ارااتِ واومالس دِيعب }
الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها

{ ﴾١٠٣﴿
صدق اله العظيم [الأنعام]

هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه مذَٰل} :ه تعالفانظر لقول ال
ابصار وهو يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم، وهو الذي يتصف بتلك الصفات ولذلك قال
تعال: {ذَلم اله ربم لا الَه الا هو} صدق اله العظيم، وذلك حت لا يفتنم من يدع الربوبية سواه، وعدم رؤية اله جهرة

جاءت ضمن صفات ذاته سبحانه:
 مبر اللَّـه م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ءَش لك خَلَقةٌ وباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ارااتِ واومالس دِيعب}
الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها

﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ذلم اله ربم فلا يفتنم المسيح الذاب الذي يلمم جهرةً وأنتم تبصرونه إن لم ناصح أمين، واعلموا أنّ اله يتنزل وبينه
له} :ه تعالليماً. تصديقاً لقول اللمهم من وراء الحجاب تبينه وبين خلقه يوم القيامة في وذلك حجاب وبين خلقه غمام

ينظُرونَ الا ان ياتيهم اله ف ظُلَل من الْغَمام والْملآئةُ وقُض الامر والَ اله تُرجع الأمور} صدق اله العظيم [البقرة:210].

فذلك الظُلل هو حجاب الرب بين الخالق وخلقه؛ بل ويشرق نوره سبحانه من وراء الحجاب فتشرق الأرض بنور وجهه سبحانه
قُضو دَآءالشُّهو نيبِالنَّبِي ءِجو تَابْال عۇضا وهببِنُورِ ر ضقَتِ الأرشْراو} :ه تعاليشرق من وراء الحجاب. تصديقاً لقول ال

بينَهم بِالْحق وهم لا يظْلَمونَ} صدق اله العظيم [الزمر:69].

اءرو نم وياً احو ا هال هلِّمنْ يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعاله جهرةً. تصديقاً لقول اللمه الوما كان لبشرٍ أو غيره أن ي

حجاب} صدق اله العظيم [الشورى:51].

فلم تعتقدون برؤية ذات اله سبحانه وقد أفتيناكم بآياتٍ محماتٍ هن أم التاب لعالمم وجاهلم؟ اللهم قد
بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان سلمين الموحدين الإمام المهديأخو الم
________________
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02:23 صباحاً
ـــــــــــــــــ

عجباً أمرك يا صاحب السعادة !

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم والتابعين
للحق إل يوم الدين..

سلام اله عليم يا معشر الأنصار السابقين الأخيار وعل (صاحب السعادة) وكافة ضيوف طاولة الحوار
الباحثين عن الحق الذين لا يريدون إلا الحق، وعجباً أمرك يا صاحب السعادة فما خطبك تتردد عن مبايعة
صراط ويهدي إل الحق برغم قناعة عقلك بمنطق علمه الذي يدعو إل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

مستقيم!

ويا أخ الريم، إن أراك تطلب من فتوى ف أحد علماء الأمة من بعد موته ولا أقول فيه إلا خيراً وأدعو
اله له بالرحمة والغفران وأن يسنه فسيح الجنان، ولو سألتن عن الخمين لقلت لك كذلك ودعوت له

بالرحمة والغفران، وكذلك تعود بنا إل اختلاف الصحابة ف الزمن البعيد ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول: يا حبيب ف اله كن من أحباب اله وكن بلسماً لجراح الأمة فلا تدم قلوب المؤمنين
فيسيل الدم من جرح ملتئم كما يفعل الإخوان الشيعة ف كل عام. وأقول يا معشر الشيعة إليم سؤال الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان: فهل ترون أن اله سوف يسألم عن اختلاف الصحابة واقتتالهم من بعد موت
محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بزمن؟ والجواب: كلا، فلن يسألم اله عنهم شيئاً تصديقاً لقول
اله تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٣٤﴾}

صدق اله العظيم [البقرة].

وتعالوا ل نفتيم بالحق عما سوف يسألم اله عنه، فسوف يسألم اله عن أمتم الت ف عصركم
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وجيلم لماذا لم تسعوا لوحدة صفّهم وجمع كلمتهم فتونوا كبلسم لدواء جروح قلوب المؤمنين فتؤلفوا
بين قلوبهم فتسعوا إل توحيد صفوف المسلمين فتجعلوهم صفاً واحداً كالبنيان المرصوص ف سبيل اله
ضدّ أعداء الدين والمسلمين، فلماذا يا قوم تحذون حذو آباءكم الذين من قبلم دون أن تستخدموا عقولم؟

ويا صاحب السعادة وجميع الباحثين عن الحق، لا أريد فتواكم ف عالم واحدٍ بل اله يفتيم ف شأن
علمائم وأئمتم الذين خالفوا أمر اله ف محم كتابه لعالمم وجاهلم، ف قول اله تعال: {و تَونُوا

كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم
[آل عمران].

فهل ترى يا صاحب السعادة أنَّ هذه الآية لا تزال بحاجة للتأويل أم إنّها محمةٌ واضحةٌ بينةٌ تنه علماء
الأمة وأئمتهم أن يفرقوا دينهم شيعاً؟ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون! ولذلك تجد الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان يحرم المذهبية ف الدين الإسلام الحنيف لأنها ه الت جلبت تفرق المسلمين إل شيع وأحزابٍ،

وظلموا أنفسهم فتفرقوا وتفرقت أمتهم وفشلوا وذهبت ريحهم كما هو حالم اليوم ‐ يا صاحب السعادة ‐
أذلة والعزة لعدوكم، ولو لم تونوا أذلةً لما تفرج المسلمون أجمعون كيف كان يصنع اليهود بإخوانهم

فيلقون عليهم الفسفور المحرق والقنابل العنقودية فيحرقون إخوانم المسلمين من الرجال والأطفال والنساء
ف غزة وأنتم تنظرون يا معشر المسلمين، فلماذا لم تدافعوا عن إخوانم؟ والجواب أنه ليس خوفاً من

اليهود، وما عساها تون ف قلب الوطن العرب إلا دويلة صغرى يفسدون ف الأرض؛ بل يخش زعماؤكم
{يننمونتُم من كا هن تَخْشَوا قحا فَاللَّـه ۚ منَهتَخْشَوا} :م كتابهمح ه قال فال نمن أميركا وحلفائها، ول

صدق اله العظيم [التوبة:13].

ويا أخ الريم، إنّ الذي جعل المسلمين فاشلين وذهبت ريحهم هو بسبب تفرقهم إل شيع وأحزابٍ وكل
حزبٍ بما لديهم فرحون ومن ثم فشلوا ومن ثم ذهبت ريحهم، كما هو حالم اليوم يا صاحب السعادة أذلة
والعزة لعدوكم. وابتعث اله الإمام المهدي استجابةً لدعائك ودعاء كثيرٍ من المؤمنين ل يوحد صفّم

فيجمع شملم فيجعلم صفاً واحداً كالبنيان المرصوص ف سبيل اله للدفاع عن دينم وأرضم
وعرضم، ولم نأمركم بالاعتداء عل العالمين فلا إكراه ف الدين وإنما نريد منم الدفاع عن دينم وأرضم
وعرضم من المعتدين عل إخوانم، فنجعل المسلمين ف مشارق الأرض ومغاربها كالجسد الواحد إذا

اشت منه عضو تداع له سائر الجسد بالسهر والحم إن كنتم مؤمنين.

ويا إخوان المسلمين، واله الذي لا إله غيره إنّ لا أفتري عل اله بأنّ المهدي المنتظَر الذي له تنتظرون
لو لم يفتن اله بذلك، فلم يجعلن اله من الجاهلين من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون. وما أريده من

كافة علماء الأمة وأمتهم هو أن ينسوا الماض السحيق لآبائهم والذين من قبلهم وخلافاتهم، وأن ينظروا
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لأمتهم اليوم ف عصرهم الت سوف يسألهم اله عنهم ولن يسألهم اله عن الأمم الأول تصديقاً لقول اله
تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٣٤﴾} صدق

اله العظيم [البقرة].

واستجيبوا لدعوة الإمام ناصر محمد اليمان إل توحيد صف المسلمين وقوتهم وجيوشهم فنجعل جيوش
الأمم الإسلامية جيشاً جراراً؛ بل الجيش الذي لا يقهر بإذن اله، وذلك استعداداً لصدِّ فتنة المسيح الذاب
الذي يريد فتنة المسلمين أجمعين حت يعبدوا الشيطان من دون الرحمن وهم لا يعلمون، ولولا فضل اله

عليم ورحمته لاتبعتم الشيطان إلا قليلا، فإن لم ناصح أمين يا معشر علماء المسلمين وأمتهم.

فاتقوا اله وأطيعون فقد اصطفان اله عليم وزادن عليم بسطةً ف العلم، وجعلن قائداً لم وإماماً
كريماً لنهديم إل الصراط المستقيم فنعيدكم إل منهاج النبوة الأول فنعيدكم إل كتاب اله وسنة رسوله

.الحق
ولا أقول لم كونوا عل مذهب الإمام المهدي وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ بل أقول كونوا عل كتاب
اله وسنة رسوله الحق، وكونوا أنصار محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ جميعاً. وذلك لأن
المذهبية تسببت ف تفرق أمتم إل شيع وأحزاب، فلين كل منم ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم
كمثل الإمام المهدي ناصر محمد، ولا تُفرقوا بين اله ورسوله فتتبعوا ما خالف لمحم كتاب اله ف السنة،
واعلموا أنّ ما خالف لمحم كتاب اله ف سنة رسوله فهو حديث من عند غير اله ورسوله، واعلموا إنّما
السنة ه البيان الحق للقرآن، وإنّما تزيد هذا القرآن بياناً وتوضيحاً وليس أنّها تأت مخالفةً لقرآنه المحم،

أفلا تعقلون؟

عجباً أمركم وترددكم عن مبايعة الإمام ناصر محمد اليمان ويا صاحب السعادة وجميع الباحثين عن الحق
برغم قناعة عقولم بدعوته الحق! وإن أعلم أنّ ترددكم عن بيعته ونصرة دعوته هو خشية أن لا يون هو
عن المهدي أفلا تفتون :المنتظَر ناصر محمد اليمان م المهديعلي يرد المنتظر. ومن ثم الإمام المهدي

المنتظَر الذي له تنتظرون؟ فهل تنتظرونه يأت متبعاً لأهوائم؟ إذاً فيف يهديم إل الصراط المستقيم؟ أفلا
تتقون! أم تريدون مهدياً منتظراً مفتري عل اله رب العالمين بتابٍ جديدٍ غير كتاب اله الذي بين أيديم

المحفوظ من التحريف القرآن العظيم؟ أم إن سبب فتنتم هو الاسم (محمد) فتقولون: "إن اسم الإمام
المهدي (محمد) وأنت اسمك (ناصر محمد)". ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر الحق من ربم وأقول لم:
الحمد له يا معشر الشيعة والسنة فإنّم لن تجدوا ف جميع الأحاديث سواء المتواترة أو الآحاد أو الضعيفة
لن تجدوا أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم قط قال لم إنّ اسم الإمام المهدي (محمد)، وما

يضيره يا قوم أن يقول لم بالمعن الصريح والفصيح اسم الإمام المهدي محمد؟ بل تجدونه يعطيم
الإشارة فقط لا غير، فيقول: [يواط اسمه اسم]، أفلا تسألون أنفسم لم المواطأة؟ وما ه الحمة من
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ذلك لو كنتم تعقلون؟ برغم أنم تعلمون علم اليقين إنما التواطؤ هو التوافق أي يوافق الاسم (محمد) ف اسم
ناصر محمد ل اسم أب للاسم محمد ف اسم ه التوافق ف( ناصر محمد )، وجعل ال الإمام المهدي

يحمل الاسم الخبر وراية الأمر لأنّ ف ذلك شأن المهدي المنتظَر كونم لا تنتظرون رسولا جديداً؛ بل إماماً
كريماً يبعثه اله ناصراً لما جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين محمد صل اله عليه وآله وسلم، ولن يا قوم

نظرتم قصيرةٌ وعقولم صغيرةٌ؛ بل جعلتم التواطؤ هو التطابق برغم أنم لتعلمون أنّ التواطؤ هو التوافق،
ما لم كيف تحمون؟

ويا إخوان المسلمين فهل ترددكم ف مبايعة الإمام ناصر محمد اليمان برغم قناعتم بدعوته خشية أن لا
يون هو الإمام المهدي المنتظر؟ ثم أقول لم: فهل لو اتبعتم ناصر محمد اليمان ومن ثم تبين لم أنّه ليس

المهدي المنتظَر فهل ترون أنم قد كفرتم فارتدَدتم من بعد إيمانم كافرين بسبب استجابة دعوة ناصر
محمد اليمان إل عبادة اله وحده لا شريك له وبسبب الرجوع إل كتاب اله وسنة رسوله الحق وبسبب

أنه توحد صفّم من شيع وأحزابٍ إل حزب له وحده ضدّ الطاغوت وأوليائه فأعزكم اله ونصركم فتقوت
شوكتم وعاد عزكم ومجدكم، فهل ترون أنّه لو يتحقق ذلك فإنّم قد كفرتم باله فأضلم ناصر محمد

اليمان عن الصراط المستقيم الذي يدعو المسلمين إل نبذ التفرق ف الدين ويدعو إل وحدة المسلمين؟
فهل ترونه مخالفاً لأمر اله رب العالمين، أم إنّم أنتم وعلماؤكم من خالف لأمر اله رب العالمين وفرقتم

دينم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون؟ فتعالوا لنحتم إل اله ليفتين من الذي يدعو إل الحق منا. وقال
يمظع ذَابع مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالال

﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولذلك تجدون الإمام ناصر محمد اليمان يدعوكم إل عدم التفرق والاختلاف، ويحاجم بآيات اله البينات
المحمات لعالمم وجاهلم، أفلا ترون برغم قناعت الشديدة إن أدعو إل الحق وأهدي إل صراط مستقيم
ونوا طائفةً جديدةً فلا أريدهم أن ي وبرغم ذلك لا آمر أنصاري بالأمر أن يتبعوا بيان الصلوات، وذلك لأن
الدين فنزيد المسلمين فرقةً إل تفرقهم؛ بل أمرناهم أن يصلّوا مع إخوانهم وما زاد ف صلواتهم فسيتب لهم
نافلةٌ عند ربهم لأنهم اتَقَوا اله ونفَّذوا أمر إمامهم ولم يزيدوا المسلمين فرقةً إل فرقتهم، وذلك لأن أعلم أنّ
التفرق ف الدين محرم ف محم كتاب اله حت ولو تركتم سنناً مؤكدةً ف الدين ف سبيل عدم اختلاف

المسلمين، وذلك حت لا تورثوا المؤمنين العداوة والبغضاء والحقد وكل حزبٍ بما لديهم فرحون فيتفرقون
فيفشلون وتذهب ريحهم؛ بل أهم شء أن يجتنبوا كبائر ما ينهون عنه تصديقاً لقول اله تعال: {ان تَجتَنبوا

كبائر ما تُنْهونَ عنْه نُفِّر عنم سيىاتم ونُدْخلْم مدْخًَ كرِيما ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

هو المهدي م بغض النظر هل ناصر محمد اليمانل خير التوحيد ووحدة الصف ويا قوم أجيبوا داع
المنتظَر أم مجدد للدين ومعيدٌ لوحدة المسلمين.
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ألا واله الذي لا إله غيرة لا يسألم اله إلا عن مضمون دعوة الإمام ناصر محمد اليمان، ولن يسألم اله
لو لم ين الإمام المهدي هو ناصر محمد اليمان؛ بل سوف يسأل اله ناصر محمد اليمان وحده لو لم ين

مة مؤمن آل فرعون الذي وعظ وقومه وقال لهم قولام حه يؤتيالمنتظر، ويا ليت ال هو الإمام المهدي
بليغاً. وقال اله تعال: {وقَال رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ

نَّ اللَّـها ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو ۖ مبن رنَاتِ ميم بِالْبكاءج
 يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فلا تن نظرتم قصيرةً وعقولم صغيرة يا قوم؛ بل قولوا: "يا ناصر محمد اليمان كن المهدي المنتظَر أو
كن مجدداً للدين ومصلحاً للبشر فلا يهمنا إلا مضمون دعوتك وليس ذاتك، وبالنسبة لادعائك أنّك الإمام
ه سوف يحاسبنا علن الالمنتظَر ول ن المهديه به وحدك إن لم تء يحاسبك الفنقول هذا ش المهدي
الحق لنا الإعراض عن الدعوة إل ه فلا ينبغمن ال بصيرة عل الحق مضمون دعوتك إذا كانت دعوة إل
والحق أحق أن يتبع". وهذا لو كنتم تعقلون أنم تنتظرون المهدي المنتظَر يأتيم فيقول لم اعبدون من

دون اله ولذلك تخشون إذا لم ين الإمام المهدي هو ناصر محمد اليمان أنم عبدتم غير اله! فما خطبم
كيف تحمون؟

ويا صاحب السعادة أراك تسأل عن أسماء النار وما الفرق بين أن أقول لم سقر أو الحطمة؟ ولن سوف
أفتيك عن سؤالك لا تبق ولا تذر، وسوف تجد جواب سؤالك ف قول اله تعال: {انَّه من ياتِ ربه مجرِما

فَانَّ لَه جهنَّم  يموت فيها و يحي ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم [طه].

ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالم فما ظنّك بقول الوأما بالنسبة لمرورها بجانب أرض
لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿

تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فما ظنّم بقول اله تعال: {فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ} صدق اله العظيم؟ وذلك لأنّ مرورها
القريب من أرضم هو شرط من أشراط الساعة البرى تصديقاً لقول اله تعال: {وما جعلْنَا اصحاب النَّارِ
ا مَئةً ۙ وما جعلْنَا عدَّتَهم ا فتْنَةً لِّلَّذِين كفَروا ليستَيقن الَّذِين اوتُوا الْتَاب ويزداد الَّذِين آمنُوا ايمانًا ۙ
و يرتَاب الَّذِين اوتُوا الْتَاب والْمومنُونَ ۙ وليقُول الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض والْافرونَ ماذَا اراد اللَّـه بِهـٰذَا
مثًَ ۚ كذَٰلكَ يضل اللَّـه من يشَاء ويهدِي من يشَاء ۚ وما يعلَم جنُود ربكَ ا هو ۚ وما ه ا ذِكرىٰ للْبشَرِ
﴿٣١﴾ كَّ والْقَمرِ ﴿٣٢﴾ واللَّيل اذْ ادبر ﴿٣٣﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿٣٤﴾ انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا

لِّلْبشَرِ ﴿٣٦﴾ لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدّثر].



15-02-2010 عجبا أمرك يا صاحب السعادة !  47

n-ye.me/4554 175/1831

ولن أشرك يا صاحب السعادة لنصيحة أنصاري أن لا يحاجوا إلا بتاب اله وبسنة رسوله الحق وليس
بعلوم الغرب ونظرياتهم العلمية لأنّها تُخط وتُصيب حت لا يجعلوا للناس علينا سلطاناً، ألا واله لو

يحاجون الناس ببيانات الإمام المهدي فإنهم لن يحاجهم أحدٌ إلا غلبوه بالحق. وسلام اله عل كافة الأنصار
السابقين الأخيار، وسلام اله عل صاحب السعادة وكافة الباحثين عن الحق، وسلام عل المرسلين

والحمد له رب العالمين..

. ناصر محمد اليمان الدين؛ الإمام المهدي أخو المسلمين ف
_____________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

02 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ
16 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

12:43 صباحا
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــ

رحبوا بعالم من الأزهر من مصر يا معشر الأنصار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

سلام اله عليم أيها العالم من تلاميذ الأزهر بمصر ف طاولة الحوار للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
قبل الظهور، ويا معشر الأنصار يا تلاميذ المهدي المنتظَر تذكروا قول اله تعال: {ادعُ الَ سبِيل ربك

بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة وجادِلْهم بِالَّت ه احسن} صدق اله العظيم [النحل:125].

ولن مشلتم أنّم ترون الإمام المهدي يقسو عل بعض أعضاء طاولة الحوار وتريدون أن تفعلوا مثله،
ولن لا أقسو عل الباحثين عن الحق واله المستعان.. وإنما أقسو عل من علمتُه من شياطين البشر جاء
ليصدّكم عن البيان الحق للذكر وعن اتّباع المهدي المنتظَر الحق من ربم، وأما غيرهم من الباحثين عن
الحق من البشر فإن آمركم باحترامهم بل ما تعنيه كلمة الاحترام سواء يون مسلما أو كافرا باحثًا عن

. (موقع الإمام ناصر محمد اليمان) البشر لة لطاولة الحوار العالمي ف الحق

فأهً وسهً بإخوان ف الدم من حواء وآدم كافة البشر مسلمهم والافر، ويرحب بم المهدي المنتظَر
ترحيبا كبيرا وأنصحم كما أنصح نفس وكافّة الأنصار أن لا تونوا كالأنعام الت لا تتفر، واعلموا أنما

سبب هلاك الأمم الأول المذِّبين بدعوة الحق من ربهم هو أنهم لم يستخدموا العقل الذي ميز به اله الإنسان
عن الحيوان، ولنهم كلما بعث اله إليهم من يدعوهم إل صراط العزيز الحميد قالوا: "بل نَتّبع ما ألفينا عليه
آباءنا"، ويقولون للدعاة: "بل أنتم ف ضلالٍ كبير". لأنهم لم يونوا يستخدمون عقولهم كون آباءهم من قبلهم
هم أحم وأعلم ف نظرهم، ولذلك يتبعونهم الاتّباع الأعم من غير أن يستخدموا عقولهم، ومن ثم أدركت
كافة الأمم يوم القيامة أن سبب دخولهم النار هو عدم استخدام العقل، فانظروا إل فتواهم بالحق ف علم
الغيب ف محم التاب: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم
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[الملك:10].

ويا أيها العالم الريم من تلاميذ الأزهر الشريف بمصر، أهً وسهً بك وبجميع إخوان من مصر فمنهم
بعض وزراء المهدي المنتظَر المرمين، وأهً وسهً بالشعب المصري الأب العرب أوف الناس لوطنهم،

فلين وفاؤكم لأمتم الإسلامية كوفائم لمصر فتونوا من أخيار البشر إن أصلحم اله، اللهم اغفر لشعب
مصر وكافة الشعوب العربية والإسلامية وأدخلهم والمهدي المنتظَر برحمتك ف أخيار البشر وقنا عذاب

الوكب العاشر برحمتك يا أرحم الراحمين.

ويا معشر الأنصار إن آمركم باحترام ضيوف طاولة الحوار مهما كان الضيف يخالفم ف الرأي فهو ليس
بافرٍ ولا فاجرٍ ما دام يعبد ما تعبدون ويسجدُ له رب العالمين، أفلا تعلمون أنّ الإمام المهدي المنتظَر حين
َهو أنّ أضم إل علم اليقين أنّ الحق أعلم سربل معهم برغم أنا صلاتهم فأن سربلون في مع قوم يصل

جناح ف صلات، ولن أعلم أنّ ذلك لن ينقص ف عبادت لرب شيىا.

شيع تتفرقون إل مه؟ فلم أن لا تعبدوا إلا البين سواء كلمة ه وقد اتفقتم علدين ال قتم فيا قوم تفر مفل
وأحزابٍ ما دمتم تعبدون اله إلها واحدًا ونحن له مسلمون؟ أفلا تعلمون أنّم لو تركتم بعض السنَن

المؤكدة ف سبيل عدم اختلافم وتفرقم فإنّ اله لن يحاسبم عل ترك تلك السنة المؤكدة؟ فضحيتم بها
ف سبيل عدم تفرقم وفشلم فتذهب ريحم ثم يذهب الدين بِرمته، ولذلك لن يحاسبم اله واسع الفضل

والمغفرة إن اتفقتم عل اجتناب كبائر الإثم والفواحش فلن يحاسبم اله عل اللّمم، ألا وإنّ اللّمم هو
ماتىيس مْنع فِّرُن نْهنَ عوا تُنْهم رائبوا كبتَننْ تَجا} :ه تعاللن تضر بالدين، وقال ال الأخطاء البسيطة الت

ونُدْخلْم مدْخًَ كرِيما} صدق اله العظيم [النساء:31].

فليس لم العذر يا معشر علماء الأمة الذين فرقوا دينهم شيعا وكل حزبٍ بما لديه فرحون، وذلك لأنم
خالفتم أمر اله المحم ف محم كتابه ف قول اله تعال: {ولا تَونُواْ كالَّذِين تَفَرقُواْ واخْتَلَفُواْ من بعدِ ما

جاءهم الْبينَات واولَـئكَ لَهم عذَاب عظيم} صدق اله العظيم [آل عمران:105].

لرب خلصوم أمين م ناصحل إن سلمين، فاتّبعونق يورث الفشل وذهاب ريح الدين والموذلك لأن التفر
العالمين لا أشرك به شيىا وأنا من المسلمين له رب العالمين، ولا افرق بين أحدٍ من رسل اله مستجيبا
لمضمون دعوتهم أجمعين إل كلمة سواء بينهم جميعا ( أن لا يعبدوا إلا اله وحده لا شريك له ونحن له
مسلمون )، وإنما مضمون دعوة الإمام المهدي ه مضمون دعوة كافة الأنبياء والمرسلين إل العالمين.

تصديقًا لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه لا الَه ا انَا فَاعبدُونِ} صدق اله
العظيم [الأنبياء:25].
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وعليه فإن الإمام المهدي الداع إل عبادة اله وحده أدعو كافة المؤمنين برب العالمين من الناس
أجمعين إل التنافس إل الرب المعبود فنون ضمن العبيد المتنافسين إل الرب المعبود. تصديقًا لقول

اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربك كانَ
محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ومن أب وقال: " كّ إنما التنافس إل اله أيهم أقرب هم (الأنبياء والمرسلين من دون الصالحين) ".
فاشهدوا عليه بالشرك باله، ولن يجد له من دون اله وليا ولا نصيرا ولن يغن عنه كافة الأنبياء والمرسلين

.عظيم ه إنّ الشرك لظُلمفلا تشركوا بال ،مبين م منه نذيرل ا، إنه شيىمن ال ولا كافة الإنس والجن

ويا معشر علماء الأمة الإسلامية إن أشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ محمدًا رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم، وأشهدُ أن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله عل العالمين أدعوهم بالبيان الحق للقرآن
إل صراط الرحمن، وأنصحهم بعدم التَّصديق لناصر محمد اليمان إذا لم تخضع لسلطان علمه عقولُهم،
وذلك لأنها لا تعم الأبصار عن الحق ولن تعم القلوب الت ف الصدور، بل أمركم اله يا معشر طلاب

ر فم بالتفتستخدموا عقول ه حتال ولا غيره من الدُعاة إل العلم أن لا تتّبعوا ناصر محمد اليمان
البصيرة الت يحاجم بها فهل تجدونها الحق من رب العالمين؟ فحتما ستقبلها عقولم، وإن تنافَرت مع

العقل والمنطق فاعلموا أنّها من عند غير اله فلا ينبغ لطالب العلم أن يتّبع العالم دون أنْ يستخدم العقل،
كل ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالتصديقًا لقول ال .أمين م ناصحل إن

اولَئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله العظيم [الإسراء:36].

ويا معشر علماء أمة الإسلام اسمحوا ل أن أعلن بالنتيجة كعادت من قبل الحوار أنّن حتما سوف اُهيمن
عليم جميعا بسلطان العلم المحم من القرآن العظيم، فإذا لم أفعل فلست الإمام المهدي الحق من ربم
وذلك بين وبينم، وذلك لأنم لا تنتظرون نبيا جديدًا يأتيم بتابٍ جديدٍ بل رجً من الصالحين يصطفيه
اله إمام المسلمين وخليفتَه عل العالمين، فيزيده اله عليم بسطةً ف العلم فلا يحاجه أحدٌ من القرآن إلا
غلبه بالحق لأنه يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستَقيم، ولنم للأسف تريدون مهديا منتَظَرا يأت متَّبِعا

م من اصطفنُّون عليه أنفتم م بالحقلا يستطيع أن يزأر علي م فتصطفونه من بين البشر حتلأهوائ
المهدي المنتظَر، أم ما خطبم تحرمون عل الإمام المهدي أن يفتيم بشأنه فيم؟! وذلك لأنم جاهلون يا
ناصر محمد اليمان الصراط المستقيم الإمام المهدي إل واتّبع الداع ة إلا من رحم ربمعشر علماء الأم

الذي لن يتبع أهواءكم لأنه يدعوكم إل الحق والحق معه، وما بعد الحق إلا الضلال.

ويا أخ الريم عالما من تلاميذ الأزهر من مصر، إن شئت أن تُحاج المهدي المنتظَر ف رؤية اله الواحدُ
ماتم الذِّكر؟ وإنها آيات مححم الذكر؛ فهل تدركه الأبصار؟ وهل تدري ما هو محم م إلَالقهار فَلنَحت
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هن أم التاب بينات لعالمم وجاهلم، واتَّقوا المتشابه إن لم ناصح أمين ولا أريد أن احاجم بالمتشابه،
وإن حاججتم الإمام المهدي بمتشابه القرآن فإن عل بيانه لجدير وعل إلجامم بالحق لقدير، وإل اله

تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

وسلام عل المرسلين؛ والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــــ
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

03 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ
17 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

12:47 صباحا
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=372

ــــــــــــــــــــ

ردود الإمام المهدي الإنسان العادي إل الإنسان العادي ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدِّي وحبيب محمد رسول اله
وآله الأطهار والتابعين للذِّكر ف كل عصر إل اليوم الآخر..

سلام اله عليم أخ الريم الإنسان العادي، وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليس إلا كمثلك
إنسانًا عاديا يأكل ويشرب ويمش ف الأسواق، وسلام اله عل أحباب قلب وتلاميذي الأنصار السابقين
الأخيار، وسلام اله عل كافة المسلمين، وسلام اله عل كافة البشر الباحثين عن الحق ولا يريدون غير

الحق، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

وسؤال الإنسان العادي الأول يقول فيه:

إقتباس

س1) لقد قرأت بمواقع عربية وأجنبية عن قرب مرور كوكب نيبرو بالأرض وتقريبا معظم المواقع كانت
تتحدث إن مروره سيصادف تاريخ 21/12/2012...سؤال هو هل حقا سيمر هذا الوكب بنفس هذا

التاريخ؟ وإذا لا هل تعلم ما هو التاريخ الذي سيون به هذا الحدث؟ وماه اكثر مناطق الأرض عرضة
للوارث.. وماه أكثر المناطق تأثرا بهذه الوارث الت سيسببها مرور هذا الوكب؟ وهل فعلا سيسبب
بطلوع الشمس من مغربها.. ولن اذا طلعت الشمس من مغربها سوف تقفل باب التوبة وبعدها سوف

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=372
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=372
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يظهر المهدي لن بعد قفل باب التوبة؟ أصحيح هذا ؟

وإليك الجواب عن سؤالك الأول بالحق، وبالنسبة للنقطة الأول ف السؤال تقول فيه:

إقتباس

لقد قرأت بمواقع عربية وأجنبية عن قرب مرور كوكب نيبرو بالأرض وتقريبا معظم المواقع كانت
تتحدث إن مروره سيصادف تاريخ 21/12/2012... سؤال هو هل حقا سيمر هذا الوكب بنفس هذا

التاريخ؟

.. انته

أخ الريم بارك اله فيك ولقد أخبركم اله ف محم كتابه أنه سوف يحيط الفار بعلم الوكب الذي يأت الأرض من أطرافها
وليس من الشرق والغرب؛ بل من أطرافها من جهة القطبين شما وجنوبا لينقصها من البشر، وعلّمم اله أنه سوف يحيط
نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَاا اوري لَموا} :ه تعالقول ال تاب فم الحم وسوف تجد الجواب ف فار بعلمه قُبيل أن يأتال
اطْرافها ۚ واللَّـه يحم  معقِّب لحمه ۚ وهو سرِيع الْحسابِ ﴿٤١﴾ وقَدْ مر الَّذِين من قَبلهِم فَللَّـه الْمر جميعا ۖ يعلَم ما

تَسب كل نَفْسٍ ۗ وسيعلَم الْفَّار لمن عقْب الدَّارِ ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

وهذه فتوى من اله الواحد القهار ينذر الفار بالذِّكر ف عصر المهدي المنتظَر فيظهره اله بوكب العذاب سقر؛ أفَهم
نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَانَ اوري ََفا ۗ رمالْع هِملَيع طَال َّتح مهاءآبو ءـٰونَا هتَّعم لب} :ه تعالالغالبون؟ تصديقًا لقول ال

اطْرافها ۚ افَهم الْغَالبونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وذلك يوم الفتح بين المهدي المنتظَر ناصر محمد والمعرِضين عن اتّباع الذِّكر الذي جاء به محمدٌ صلّ اله عليه وآله وسلّم،
ه عليه وآله وسلّم ‐ لا يعلم متال ّه ‐ صلن محمدًا رسول اله العظيم. ولصدق ال {َونبالْغَال مفَها} :ه تعالولذلك قال ال
:ه تعالالمنتظَر؟ وقال ال عصر المهدي عصره أم ف يوم الفتح بين المصدِّقين بالذِّكر والمعرضين عن الذِّكر؛ فهل هو ف

{فَان تَولَّوا فَقُل آذَنتُم علَ سواء ۖ وانْ ادرِي اقَرِيب ام بعيدٌ ما تُوعدُونَ ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ومن ثم جاءت فتوى اله بالحق إل نبيه أنّ يوم الفتح بالعذاب الأليم ليس ف عصر محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم، وقال اله تعال: {وما كانَ اللَّـه ليعذِّبهم وانت فيهِم ۚ وما كانَ اللَّـه معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم

[الأنفال].

َتقُولُونَ ميم كتابه: {ومح ف ه بالحقالمنتظَر تصديقًا لوعد ال عصر بعث المهدي بين فالنّصر والفتح الم وقد جاء يوم
هـٰذَا الْفَتْح ان كنتُم صادِقين ﴿٢٨﴾ قُل يوم الْفَتْح  ينفَع الَّذِين كفَروا ايمانُهم و هم ينظَرونَ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم

[السجدة].

:ه تعاليونس عليه الصلاة والسلام، وقال ال رها قومالذين كفروا كما غي تاب فال ف نّةس ن بالدُّعاء تستطيعون تغييرول
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ينح َلا منَاهتَّعما والدُّنْي اةيالْح يِ فزالْخ ذَابع منْهشَفْنَا عنُوا كا آملَم ونُسي مقَو ا اانُهيما اهفَنَفَع نَتةٌ آميقَر انَتك فَلَو}
﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وكذلك أمة المهدي المنتظَر. تصديقًا لقول اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا
نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابع
وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾}

صدق اله العظيم [الدخان].

وهم للحق ه هو الحقمن الذين يعلمون أنّ ال شيطانٍ رجيم ه أن لا ينقصها من البشر إلا من كلدَّ فأرجو من الوإذا كان لا ب
كارهون وينقمون ممن آمن باله ويبغونها عوجا ويتَّخذون الشياطين أولياء من دون اله وهم يعلمون أنّ الشياطين ألدُّ أعداء
الإسلام والمسلمين، أولئك لم يضلّوا بغير قصدٍ منهم بل ضلّوا عن الحق وهم يعلمون لأنهم للحق كارهون، وإن يروا سبيل
الحق لا يتّخذوه سبيً وإن يروا سبيل الغ والباطل يتّخذوه سبيً، ويتّخذون من افترى عل اله خليً، ويقولون عل اله

الذب وهم يعلمون.

ولذلك أرجو من اله الذي وسع كل شء رحمةً وعلما إن كان لا بدّ أن ينقص الأرض من البشر بوكب سقر فلينقصها منهم
فقط وينج الآخرين برحمته فيهديهم إل الصراط المستقيم، إن رب وسع كل شء رحمةً وعلما إن رب غفور رحيم، اللهم إنك
تعلم أن ما دعوت للافرين مع المسلمين إلا لأن أعلم أنك أرحم بعبادك من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، ولن
يتحقق نعيم الأعظم من جنتك بهلاكهم بل بهداهم لأنك لو أهلتهم بسبب ظلمهم لأنفسهم فلن يهين عليك عبادك بسبب شدة
رحمتك ف نفسك؛ بل تتحسر عليهم كما تتحسر عل أمم الافرين من قبل فقد علمنا بقولك ف نفسك ف محم كتابك: {ان

لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتك
يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم

[يس].

يا أيها النّاس من ذا الذي هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين؟ أفلا ترون أنه يتحسر عل عباده الافرين؟ وإنما أهلهم
بذنوبهم ولم يظلمهم شيىا بل كذَّبوا برسل ربهم ورفضوا أن يجيبوا دعوتهم إل ربهم ليغفر لهم ثم دع عليهم أنبياؤهم فأهلهم
نُوح مقَو ملن قَبم الَّذِين انَب متاي لَما} :ه تعالهم ليغفر لهم، وقال الرب إن كذَّبوا بدعوتهم إل تصديقًا لوعده لرسله بالحق

وعادٍ وثَمود ۛ والَّذِين من بعدِهم ۛ  يعلَمهم ا اللَّـه ۚ جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَردوا ايدِيهم ف افْواههِم وقَالُوا انَّا كفَرنَا بِما
رغْفيل موكدْعضِ ۖ يرااتِ واومرِ السشَكٌّ فَاط اللَّـه فا ملُهسر رِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَتم هلَيونَنَا اا تَدْعمشَكٍّ م نَّا لَفاو لْتُم بِهسرا

لَم من ذُنُوبِم ويوخِّركم الَ اجل مسم ۚ قَالُوا انْ انتُم ا بشَر مثْلُنَا تُرِيدُونَ ان تَصدُّونَا عما كانَ يعبدُ آباونَا فَاتُونَا بِسلْطَانٍ
مبِين ﴿١٠﴾ قَالَت لَهم رسلُهم ان نَّحن ا بشَر مثْلُم ولَـٰن اللَّـه يمن علَ من يشَاء من عبادِه ۖ وما كانَ لَنَا ان نَّاتيم بِسلْطَانٍ

ا بِاذْنِ اللَّـه ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿١١﴾ وما لَنَا ا نَتَوكل علَ اللَّـه وقَدْ هدَانَا سبلَنَا ۚ ولَنَصبِرنَّ علَ ما
آذَيتُمونَا ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمتَوكلُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [ابراهيم].

وبرغم ذلك لم يهنوا عليه عباده بل أصدق أنبياءه والمؤمنين ما وعدهم، ومن ثم يقول ف نفسه: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما
ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله

العظيم.
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وهل تدرون لماذا يتحسر ربم عل عباده الافرين الذين ظلموا أنفسهم؟ وذلك لأنه أرحم بعبده من الأم بولدها، ولن اله لا
تذَّبه نوح عليه الصلاة: {كرسول ال م كما شهه غُلْبال ون إلهم إليهم فيشذِّبوا بدعوة رسل ربيخلف وعده لأنبيائه إن ك
اءبِم اءمالس ابوبنَا ا١٠﴾ فَفَتَح﴿ رفَانتَص غْلُوبم ِّنا هبا ر٩﴾ فَدَع﴿ جِرازْدنُونٌ وجقَالُوا مدَنَا وبوا عذَّبَف نُوح مقَو ملَهقَب

منْهمرٍ ﴿١١﴾ وفَجرنَا ارض عيونًا فَالْتَقَ الْماء علَ امرٍ قَدْ قُدِر ﴿١٢﴾ وحملْنَاه علَ ذَاتِ الْواح ودسرٍ ﴿١٣﴾ تَجرِي بِاعيننَا
جزاء لِّمن كانَ كفر ﴿١٤﴾ ولَقَد تَّركنَاها آيةً فَهل من مدَّكرٍ ﴿١٥﴾ فَيف كانَ عذَابِ ونُذُرِ ﴿١٦﴾ ولَقَدْ يسرنَا الْقُرآنَ للذِّكرِ

﴾١٩﴿ رتَمسسٍ منَح موي ا فرصرا صرِيح هِملَيلْنَا عسرنَّا انُذُرِ ﴿١٨﴾ او ِذَابانَ عك فيَف ادع تذَّبرٍ ﴿١٧﴾ كدَّكن مم لفَه
تَنزِعُ النَّاس كانَّهم اعجازُ نَخْل منقَعرٍ ﴿٢٠﴾ فَيف كانَ عذَابِ ونُذُرِ ﴿٢١﴾ ولَقَدْ يسرنَا الْقُرآنَ للذِّكرِ فَهل من مدَّكرٍ ﴿٢٢﴾}

صدق اله الواحدُ القهار [القمر].

عليهم حت رنالعالمين بالرحمة وصب المنتظَر يقول: اللهم أبدل وعدَك لعبدك بالنّصر بالعذاب الأليم عل ن الإمام المهديول
تهديهم برحمتك يا أرحم الراحمين، فيف أفرح بالنّصر بالعذاب وف نفس اللحظة تون رب حزينًا عليهم ومتحسرا ف نفسك

بسبب شدة رحمتك ف ذات نفسك؟ فما أرحمك رب! فاكتبن مع الشاهدين لعظيم رحمتك يا أرحم الراحمين.
اللهم عبدك يسألك بحق لا إله إلا أنت وبحق رحمتك الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم نعيم رضوان نفسك أن لا تُجِب دعوة
المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان لا عل مسلم ولا عل كافرٍ إن نفد الصبر ف قلب المهدي المنتظَر فدعوت عل البشر

المعرضين عن الذكر فلا تُجِب دعوة المهدي المنتظَر لا عل مسلم ولا عل كافرٍ، ولن أجب دعوت لهم بالرحمة والغفران يا
من هو أرحم بعباده من عبده ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، فما قدروك عبادك حق قدرك، إنا له وإنا إليه لراجعون.

ونتف الآن بالإجابة عن جزء من السؤال الأول وباق الأسئلة نملها ف وقت لاحق بإذن اله، وسلام عل المرسلين والحمدُ
له رب العالمين..

.المنتظَر ناصر محمد اليمان الدّم من حواء وآدم المهدي أخو البشر ف
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

04 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

11:42 مساء
________

الإمام المهدي يدعو أسامة بن لادن للحضور إل طاولة الحوار العالمية ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويا أيها الموحد، فهل أسامة ف نظرك إمام مصطفً من رب العالمين قد اصطفاه اله علينا وزاده بسطةً
ف العلم؟ {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} [البقرة:111]، وذلك لأنّ اله حين اصطف طالوت ملاً

وقائداً وإماماً لبن إسرائيل زاده اله بسطةً ف العلم عليهم، ولذلك فإنّ الإمام المهدي يدعو أسامة بن لادن
للحضور إل طاولة الحوار العالمية موقع ناصر محمد اليمان فإن وجدنا أنّ اله زاده بسطة ف العلم

فسوف يعلن الإمام ناصر محمد اليمان أنّ أسامة بن لادن هو الإمام المهدي فأكون من أول التابعين، وإن
وجدنا أنّ ناصر محمد اليمان هو المهيمن بالعلم والسلطان من محم القرآن فلل دعوى برهان، فلسنا

ها الموحد أنّ الإمام ناصر محمد اليمانشيئاً، فأبلغه أي من الحق غنالذي لا ي ه بالظنال م نقول علمثل
:أفت

إنّ جهاد أسامة بن لادن مثله كمثل الخمر فيه نفع وفيه ضرر، وضرره أكبر من نفعه.

وعليه الحضور إل موقع الإمام ناصر محمد اليمان الحر ليقرع الحجة بالحجة بعلم وسلطانٍ منيرٍ.

وأما الصلاح، فلو رأيته ينفق ف اليوم جبلا من ذهب ويصوم النهار ويقوم الليل لما اتّخذته إماماً للمسلمين
ه علال لنا أسامة إماماً كريماً يدعو إل ه اصطفالعلم ومن ثم نعلم أنّ ال ه علينا بسطةً فال ما لم يزِده
نفلا تحاج ،(موقع ناصر محمد اليمان) ةطاولة الحوار العالمي ل بالحضور إلعجه، فأبلغه يمن رب بصيرة

.بالحق أمين م ناصحل ّه إنال يا رجل، فاتّق من غير علم

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

04 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

11:42 مساء
________

الإمام المهدي يدعو أسامة بن لادن للحضور إل طاولة الحوار العالمية ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويا أيها الموحد، فهل أسامة ف نظرك إمام مصطفً من رب العالمين قد اصطفاه اله علينا وزاده بسطةً
ف العلم؟ {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} [البقرة:111]، وذلك لأنّ اله حين اصطف طالوت ملاً

وقائداً وإماماً لبن إسرائيل زاده اله بسطةً ف العلم عليهم، ولذلك فإنّ الإمام المهدي يدعو أسامة بن لادن
للحضور إل طاولة الحوار العالمية موقع ناصر محمد اليمان فإن وجدنا أنّ اله زاده بسطة ف العلم

فسوف يعلن الإمام ناصر محمد اليمان أنّ أسامة بن لادن هو الإمام المهدي فأكون من أول التابعين، وإن
وجدنا أنّ ناصر محمد اليمان هو المهيمن بالعلم والسلطان من محم القرآن فلل دعوى برهان، فلسنا

ها الموحد أنّ الإمام ناصر محمد اليمانشيئاً، فأبلغه أي من الحق غنالذي لا ي ه بالظنال م نقول علمثل
:أفت

إنّ جهاد أسامة بن لادن مثله كمثل الخمر فيه نفع وفيه ضرر، وضرره أكبر من نفعه.

وعليه الحضور إل موقع الإمام ناصر محمد اليمان الحر ليقرع الحجة بالحجة بعلم وسلطانٍ منيرٍ.

وأما الصلاح، فلو رأيته ينفق ف اليوم جبلا من ذهب ويصوم النهار ويقوم الليل لما اتّخذته إماماً للمسلمين
ه علال لنا أسامة إماماً كريماً يدعو إل ه اصطفالعلم ومن ثم نعلم أنّ ال ه علينا بسطةً فال ما لم يزِده
نفلا تحاج ،(موقع ناصر محمد اليمان) ةطاولة الحوار العالمي ل بالحضور إلعجه، فأبلغه يمن رب بصيرة

.بالحق أمين م ناصحل ّه إنال يا رجل، فاتّق من غير علم

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

______________
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رد الإمام المهدي إل الموحد ..

إل ه وآله الأطهار والتابعين للحقجدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، وسلام اله عل كل موحدٍ لا يشرك باله شيئاً، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ويا أيها الموحد؛ وحدْ ربك ولا تُحرف كلامه عن مواضعه المقصودة ف قول اله تعال: {والَّذِين اتَّخَذُوا
مسجِدًا ضرارا وكفْرا وتَفْرِيقًا بين الْمومنين وارصادا لِّمن حارب اللَّـه ورسولَه من قَبل ۚ ولَيحلفُن انْ اردنَا
مولِ يوا نىٰ مالتَّقْو َلع سسجِدٌ اسدًا ۚ لَّمبا يهف تَقُم  ﴾ونَ ﴿١٠٧اذِبَل منَّهدُ اشْهي اللَّـهو ۖ َنسالْح ا

َلع انَهنْيب سسا نفَم١٠٨﴾ ا﴿ رِينطَّهالْم بحي اللَّـهوا ۚ ورتَطَهن يونَ ابحي الرِج يهف ۚ يهف ن تَقُوما قحا
تَقْوىٰ من اللَّـه ورِضوانٍ خَير ام من اسس بنْيانَه علَ شَفَا جرفٍ هارٍ فَانْهار بِه ف نَارِ جهنَّم ۗ واللَّـه  يهدِي

الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وف هذه الآيات يتلم اله عن المسجد النّبوي ومسجد ضرار الذي بناه المنافقون كما بين اله حمتهم
يننموالْم نيتَفْرِيقًا با وفْركا واررجِدًا ضساتَّخَذُوا م الَّذِينو} :ه تعالقول ال الخبيثة من ذلك المسجد ف
وارصادا لِّمن حارب اللَّـه ورسولَه من قَبل ۚ ولَيحلفُن انْ اردنَا ا الْحسنَ ۖ واللَّـه يشْهدُ انَّهم لَاذِبونَ

﴿١٠٧﴾  تَقُم فيه ابدًا ۚ لَّمسجِدٌ اسس علَ التَّقْوىٰ من اولِ يوم احق ان تَقُوم فيه ۚ فيه رِجال يحبونَ ان
سسا نم ما رانٍ خَيورِضو اللَّـه نىٰ متَقْو َلع انَهنْيب سسا نفَم١٠٨﴾ ا﴿ رِينطَّهالْم بحي اللَّـهوا ۚ ورتَطَهي

بنْيانَه علَ شَفَا جرفٍ هارٍ فَانْهار بِه ف نَارِ جهنَّم ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠٩﴾} صدق اله
العظيم.

فانظر لقول اله تعال: {افَمن اسس بنْيانَه علَ تَقْوىٰ من اللَّـه ورِضوانٍ خَير ام من اسس بنْيانَه علَ شَفَا
جرفٍ هارٍ فَانْهار بِه ف نَارِ جهنَّم ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم، فهو يتلم
:ه تعالالتقوى، فهل هو خير أم مسجد ضرار؟ ولذلك قال ال س بنيانه علعن مسجد الرسول الذي أس

ف بِه ارارٍ فَانْهفٍ هرشَفَا ج َلع انَهنْيب سسا نم ما رانٍ خَيورِضو اللَّـه نىٰ متَقْو َلع انَهنْيب سسا نفَما}
نَارِ جهنَّم ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم.
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انَهنْيب سسا نم ما رانٍ خَيورِضو اللَّـه نىٰ متَقْو َلع انَهنْيب سسا نفَما} :ه تعالكم هو قول الوالذي غر
علَ شَفَا جرفٍ هارٍ فَانْهار بِه ف نَارِ جهنَّم ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠٩﴾}، وكافة علماء الأمة
يعلمون ما هو المقصود بقوله تعال: {ام من اسس بنْيانَه علَ شَفَا جرفٍ هارٍ} فما هو الجرف؟ فهل هو

شارع كما تزعمون؟ فإذا كان شارعاً، فما هو الشفا الذي أسس البنيان عليه إن كنتم صادقين، فلم تُحرفون
اللم عن مواضعه وأنتم تعلمون أنّه يقصد بالجرف: وهو تجويف يأت ف الجبال ليون أكناناً من المطر،
والجرف دائماً يأت هشاً وغير صلب ولن يتحمل أي بنيانٍ عل شفاه، فتصوروا لو أنّ أحدكم يقيم له بنياناً
عل شفا جرفٍ هارٍ فحتماً ينهار الجرف فينهار البنيان نظراً لأنّ بنيانه ليس له أساساً قوياً صلباً؛ بل أساسه
شفا جرفٍ هارٍ فحتماً ينهار، فلماذا تحرفون كلام اله عن مواضعه المقصودة ليوافق هواكم، أفلا تتّقون؟

وأما أسامة بن لادن، فأنا أعلم أنّه لم يمت ولن يموت حت يبايع الإمام المهدي إلا أن يشاء رب شيئاً،
ولسوف يعلم أنّ راية الإمام ناصر محمد اليمان ه حقاً أهدى الرايات إلا أن يشاء رب شيئاً.

وأما الجهاد ف سبيل اله، فإنّ أراك وكأنّك تفت بقتل الافر بحجة كفره! فتصور يا رجل لو أنّك أجبرته
عل الإيمان بالصلاة فهل سوف يتقبل اله صلاته وهو كاره ما لم ين من الخاشعين له ف صلاتهم فلا
يراؤون فيها أحداً ولا يدعون مع اله أحداً ومن ثم يتقبل اله صلاتهم إذا كانت من خالص قلوبهم؟ إذاً لا

إكراه ف دين اله رب العالمين.

وأما الجهاد ف سبيل اله، فقد أذن اله به للدفاع عن أنفسنا وإخواننا ولم ينه الإمام المهدي عن الجهاد ضدّ
أي محتل لأرض وديار المؤمنين، وإنّما ننه عن الاعتداء عل الافرين الذين لم يعتدوا عليم أن تتّقوا اله

وتبروهم وتقسطوا إليهم فتعاملونهم معاملة الدين ليعلموا كيف أخلاق المسلمين ودينهم، وأنّه يوص بالرحمة
ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :ه تعالافر والمؤمنين والعدل بينهم والقسط. تصديقاً لقول البال
الدِّين ولَم يخْرِجوكم من دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٨﴾} صدق اله

العظيم [الممتحنة].

فمن أمركم بقتل كافرٍ بحجة كفره، أفلا تتّقون؟ بل قتل النفس الت حرم اله إلا بالحق عند اله وكأنّما قتل
الناس جميعاً، أفلا تعقلون؟ فنحن نريد أن نبين للافرين دين الإسلام أنّه دين الرحمة للعالمين وندعو الناس
بالحمة والموعظة الحسنة كما أمرنا اله إلا من اعتدى علينا وأراد أن يمنع دعوتنا للعالمين فسوف يجدنا
أشدّ بأساً وأشدّ تنيلا ولن يجد فينا اللّيونة؛ بل سوف يجد قلوبنا غلاظاً شداداً لا نعص اله ما أمرنا بقتال

من يقاتلنا ف ديننا أو يخرجنا أو إخواننا من أرضهم وديارهم فان حقاً علينا الدفاع عن ديننا وأرضنا
وعرضنا وأموالنا حقاً مفروضاً، وإنّما نهانا اله أن نعتدي عل الناس بحجة كفرهم فلا إكراه ف الدين.

ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا } :ه تعالتصديقاً لقول ال
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فَقَدِ استَمسكَ بِالْعروة الْۇثْق َ انفصام لَها ۗ واللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن الجهاد له أسس ف التاب لم تفقهوها فاستغل أعداء اله جهلم عن أسس الجهاد ليشوهوا بدين اله
ف العالمين أنّه يأمر المسلم بقتل الافر بحجة كفره حت كره الفار الذين لا يعلمون حقيقة هذا الدين الذي
بعث اله به محمد ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ رحمةً للعالمين وليس ليسفك دماءهم أو يؤمنون كرهاً،

فاتّقوا اله ف أنفسم وف أمتم وكونوا خير أمة للعالمين، واعملوا عل رفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان
سواء يون مسلماً أم كافراً، أم تظنون أنّ المهدي المنتظَر لن يأمر بمعروف وينه عن المنر من بعد

التمين؟ هيهات هيهات؛ بل إذا منن اله ف الأرض فسوف آمر بالمعروف وأنه عن المنر وأقيم حدود
اله بإذن اله وه الت تمنع ظلم الإنسان لأخيه الإنسان ولنّ لا اكرِه الناس أن يونوا مؤمنين، فما

خطبم لا تفقهون حديثاً؟

ويا اسامة بن لادن ومن معه، إنّ المهدي المنتظَر أدعوكم جميعاً إل السلام العالم بين شعوب البشر إلا
عل من اعتدى عليم أو عل إخوانم فلا سلام بيننا وبين من يعتدي علينا أو عل ديننا أو عل إخواننا ولن
نقتل كافراً أبداً بحجة كفره لو تؤتونَنا ملوت كل شء لو تستطيعون لما فتنَنا ذلك شيئاً عن الأمر الحق من

رب العالمين ونسأل اله التثبيت لقلوبنا، فاتّبعون أهدِكم بالبيان الحق للقرآن المجيد إل طريق العزيز
الحميد الحق وما ينبغ للحق من ربم أن يتّبع أهواءكم يا أسامة بن لادن وطائفته، وما ينبغ للحق أن يتّبع
أهواء الشيعة ولا السنة ولا أي من الفرق الإسلامية؛ بل جعلن اله حماً بينَم بالحق فيما كنتم فيه تختلفون

فنُوحد صفَّم ونجمع شملَم لصدِّ الفتنة البرى للمسيح الذاب وأعلمم ما لم تونوا تعلمون.

ويا علماء المسلمين وأمتهم؛ اتّقوا اله.. ألستم عل كلمة واحدة؛ لا إله إلا اله وحده لا شريك له فلا معبود
سواه ف خلقه؟ فلماذا تفرقون دينَم شيعاً يا أمة الإسلام؟ إنّما بعث اله الإمام المهدي ليهديم بالقرآن

المجيد إل صراط العزيز الحميد، وأما ما يتَّهمن به صاحب السعادة أنّ أجيب بإجابة مطولة ل نضيع
السؤال! فليتّق اله رب العالمين؛ بل لو تدبر ف البيان لوجدن أجبت عن السؤال بل تفصيل وزدناكم ما
من طائفة الشيعة الاثن الإمام ناصر محمد اليمان ونوا تعلمون، وكذلك أرى صاحب السعادة يظنلم ت
عشر! فم هو من الخاطئين وأعوذُ باله أن أكون من الشيعة الاثن عشر الذين اصطفوا المهدي المنتظَر
قبل قدره المقدور ف التاب المسطور، ومنهم من يدعو آل بيت رسول اله من دون اله ويحسبون أنّهم
مهتدون واتخذوا هذا القرآن مهجوراً بحجة أنّه لا يعلم تأويله إلا اله وأئمة آل البيت! وإنّما يقصد الآيات

المتشابهات، وأما المحمات فهن بنسبة تسعين ف المائة من آيات التاب يدركها عالمم وجاهلم لمن
يتدبر ويتفر ف آيات التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو

الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].
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وكذلك أعوذُ باله أن أنتم إل طائفة أهل السنة الذين ينتظرون لشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود واله
أرحم بعبيده من عباده، وكذلك اتّخذوا هذا القرآن مهجوراً بحجة أنّه لا يعلم تأويله إلا اله ورسوله وصحابته

ولذلك يأخذون بالسنة فقط ومن القرآن ما وافق لما ف السنة فيستشهدون به ويجادلون به جدالا كبيراً ولن
حين تأت آيةٌ محمةٌ مخالفةٌ لحديثٍ لديهم فيعرضون عنها ويقولون لا يعلم تأويله إلا اله!

وكذلك أعوذُ باله أن أنتم إل أي من فرق المسلمين الذين تفرقوا وفرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم
فرحون فلست منهم ف شء جميعاً؛ بل حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين أدعو الناس إل لا إله إلا اله

محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وأنا من المسلمين، فيف تريدون أن تقنعوا الناس بدينم
:ه تعالم بعضاً، أفلا تعقلون؟ فأين أنتم من قول الفّر بعضم بعضاً ويوأنتم فيه مختلفون ويلعن بعض

{و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق
اله العظيم [آل عمران].

وأحزابٍ ف شيع قتم إلم أنتم فاختلفتم وتفرم كتابه وكأنّه لا يعنيحم ه فم أعرضتم عن أمر الّنول
الدين وذهبت ريحم كما هو حالم اليوم وفشلتم وذهبت ريحم ولذلك أدعوكم سنّةً وشيعةً وكافة الفرق
ه هون كلمة الكم وتم ويعود عزالدين ووحدة صف المسلمين لتقوى شوكت ة فالإخو ة إلالإسلامي

لن كآنِ مـٰذَا الْقُره لنَّاسِ فنَا لبرلَقَدْ ضو} :ه تعالم ترونا مبطلين؟ وقال الالعالمين، فما خطب العليا ف
مثَل ۚ ولَئن جِىتَهم بِآية لَّيقُولَن الَّذِين كفَروا انْ انتُم ا مبطلُونَ ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الروم].

{ينادِقص نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} ناصر محمد اليمان أهدى من دعوة الإمام المهدي دعوة ه فأي
[البقرة:111]؟ وهل تدرون لماذا أهدى دعوة ف العالمين ه دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟

وذلك لأنّ معتصم بحبل اله القرآن العظيم ولن تجدونن اخالف فيه أمراً واحداً فهو من رب العالمين، أما
أنتم يا معشر السنّة والشيعة فتخالفون أوامر الرب ف محم التاب وتحسبون أنّم مهتدون! فيف يهتدي
من يخالف لأمر اله ف محم كتابه؟ وتعالوا لننظر هل صدق ناصر محمد اليمان أم أنّه افترى عليم كما

يفتري بعض منم علينا، ولسوف آتيم ببعض أوامر اله المحمة ف محم كتابه ولن أبين منها شيئاً، وهل
تدرون لماذا؟ وذلك لأنّها آيات محمات بينات لعالمم وجاهلم من أوامر اله إليم ف محم كتابه ما

:يل
قال اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

وقال اله تعال: {واتَّقُوه واقيموا الصَةَ و تَونُوا من الْمشْرِكين ﴿٣١﴾ من الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا
شيعا ۖ كل حزبٍ بِما لَدَيهِم فَرِحونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الروم:32-31].
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وسمو يماهربا نَا بِهيصا ومكَ ولَينَا ايحوالَّذِي اا ونُوح بِه صا وم الدِّين نم مَعَ لشَر} :ه تعالوقال ال
وعيس ۖ انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} صدق اله العظيم [الشورى:13].

يمظع ذَابع مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالوقال ال
﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فمن الذين أطاعوا أمر اله ف محم كتابه؟ فهل هو الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أم المعرضون عن
دعوة الإمام المهدي إل عدم التفرق ف الدين ولم شمل المسلمين وتوحيد صفّهم لتقوى شوكتهم فيصبحون

ف الأرض ظاهرين وكلمة اله ه العليا ف العالمين؟ فما خطبم ترونن عل ضلالٍ مبين وأنا الإمام
المهدي الحق من ربم رحمةً من اله لم؟ أفلا تونوا من الشاكرين أن جعل الإمام المهدي ف هذه الأمة

راً ولست المهديكذّاباً أش ونوا من الشاكرين؟ أم تروننم، أفلا تجيل أنتم فيها وجاء قدره ف الت
المنتظَر! فما ه جريمت الت لا تُغتفر ف نظركم، فهل لأنّ أقول رب اله معتصماً بتاب اله أدعو إل اله

عل بصيرة من رب وه ذاتها بصيرة جدي صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ القرآن العظيم؟ فلماذا لا تجيبون
داع اله إن كنتم مؤمنين بهذا القرآن العظيم فتستجيبون لداع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم

المرجع الحق فيما كنتم فيه تختلفون ف السنّة النّبوية والمرجع الحق لأهل التوراة والإنجيل فيما كانوا فيه
يختلفون؟ فالحم له وهو خير الفاصلين.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

_______________
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رد الإمام المهدي إل الموحد ..

إل ه وآله الأطهار والتابعين للحقجدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، وسلام اله عل كل موحدٍ لا يشرك باله شيئاً، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ويا أيها الموحد؛ وحدْ ربك ولا تُحرف كلامه عن مواضعه المقصودة ف قول اله تعال: {والَّذِين اتَّخَذُوا
مسجِدًا ضرارا وكفْرا وتَفْرِيقًا بين الْمومنين وارصادا لِّمن حارب اللَّـه ورسولَه من قَبل ۚ ولَيحلفُن انْ اردنَا
مولِ يوا نىٰ مالتَّقْو َلع سسجِدٌ اسدًا ۚ لَّمبا يهف تَقُم  ﴾ونَ ﴿١٠٧اذِبَل منَّهدُ اشْهي اللَّـهو ۖ َنسالْح ا

َلع انَهنْيب سسا نفَم١٠٨﴾ ا﴿ رِينطَّهالْم بحي اللَّـهوا ۚ ورتَطَهن يونَ ابحي الرِج يهف ۚ يهف ن تَقُوما قحا
تَقْوىٰ من اللَّـه ورِضوانٍ خَير ام من اسس بنْيانَه علَ شَفَا جرفٍ هارٍ فَانْهار بِه ف نَارِ جهنَّم ۗ واللَّـه  يهدِي

الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وف هذه الآيات يتلم اله عن المسجد النّبوي ومسجد ضرار الذي بناه المنافقون كما بين اله حمتهم
يننموالْم نيتَفْرِيقًا با وفْركا واررجِدًا ضساتَّخَذُوا م الَّذِينو} :ه تعالقول ال الخبيثة من ذلك المسجد ف
وارصادا لِّمن حارب اللَّـه ورسولَه من قَبل ۚ ولَيحلفُن انْ اردنَا ا الْحسنَ ۖ واللَّـه يشْهدُ انَّهم لَاذِبونَ

﴿١٠٧﴾  تَقُم فيه ابدًا ۚ لَّمسجِدٌ اسس علَ التَّقْوىٰ من اولِ يوم احق ان تَقُوم فيه ۚ فيه رِجال يحبونَ ان
سسا نم ما رانٍ خَيورِضو اللَّـه نىٰ متَقْو َلع انَهنْيب سسا نفَم١٠٨﴾ ا﴿ رِينطَّهالْم بحي اللَّـهوا ۚ ورتَطَهي

بنْيانَه علَ شَفَا جرفٍ هارٍ فَانْهار بِه ف نَارِ جهنَّم ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠٩﴾} صدق اله
العظيم.

فانظر لقول اله تعال: {افَمن اسس بنْيانَه علَ تَقْوىٰ من اللَّـه ورِضوانٍ خَير ام من اسس بنْيانَه علَ شَفَا
جرفٍ هارٍ فَانْهار بِه ف نَارِ جهنَّم ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم، فهو يتلم
:ه تعالالتقوى، فهل هو خير أم مسجد ضرار؟ ولذلك قال ال س بنيانه علعن مسجد الرسول الذي أس

ف بِه ارارٍ فَانْهفٍ هرشَفَا ج َلع انَهنْيب سسا نم ما رانٍ خَيورِضو اللَّـه نىٰ متَقْو َلع انَهنْيب سسا نفَما}
نَارِ جهنَّم ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم.
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انَهنْيب سسا نم ما رانٍ خَيورِضو اللَّـه نىٰ متَقْو َلع انَهنْيب سسا نفَما} :ه تعالكم هو قول الوالذي غر
علَ شَفَا جرفٍ هارٍ فَانْهار بِه ف نَارِ جهنَّم ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠٩﴾}، وكافة علماء الأمة
يعلمون ما هو المقصود بقوله تعال: {ام من اسس بنْيانَه علَ شَفَا جرفٍ هارٍ} فما هو الجرف؟ فهل هو

شارع كما تزعمون؟ فإذا كان شارعاً، فما هو الشفا الذي أسس البنيان عليه إن كنتم صادقين، فلم تُحرفون
اللم عن مواضعه وأنتم تعلمون أنّه يقصد بالجرف: وهو تجويف يأت ف الجبال ليون أكناناً من المطر،
والجرف دائماً يأت هشاً وغير صلب ولن يتحمل أي بنيانٍ عل شفاه، فتصوروا لو أنّ أحدكم يقيم له بنياناً
عل شفا جرفٍ هارٍ فحتماً ينهار الجرف فينهار البنيان نظراً لأنّ بنيانه ليس له أساساً قوياً صلباً؛ بل أساسه
شفا جرفٍ هارٍ فحتماً ينهار، فلماذا تحرفون كلام اله عن مواضعه المقصودة ليوافق هواكم، أفلا تتّقون؟

وأما أسامة بن لادن، فأنا أعلم أنّه لم يمت ولن يموت حت يبايع الإمام المهدي إلا أن يشاء رب شيئاً،
ولسوف يعلم أنّ راية الإمام ناصر محمد اليمان ه حقاً أهدى الرايات إلا أن يشاء رب شيئاً.

وأما الجهاد ف سبيل اله، فإنّ أراك وكأنّك تفت بقتل الافر بحجة كفره! فتصور يا رجل لو أنّك أجبرته
عل الإيمان بالصلاة فهل سوف يتقبل اله صلاته وهو كاره ما لم ين من الخاشعين له ف صلاتهم فلا
يراؤون فيها أحداً ولا يدعون مع اله أحداً ومن ثم يتقبل اله صلاتهم إذا كانت من خالص قلوبهم؟ إذاً لا

إكراه ف دين اله رب العالمين.

وأما الجهاد ف سبيل اله، فقد أذن اله به للدفاع عن أنفسنا وإخواننا ولم ينه الإمام المهدي عن الجهاد ضدّ
أي محتل لأرض وديار المؤمنين، وإنّما ننه عن الاعتداء عل الافرين الذين لم يعتدوا عليم أن تتّقوا اله

وتبروهم وتقسطوا إليهم فتعاملونهم معاملة الدين ليعلموا كيف أخلاق المسلمين ودينهم، وأنّه يوص بالرحمة
ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :ه تعالافر والمؤمنين والعدل بينهم والقسط. تصديقاً لقول البال
الدِّين ولَم يخْرِجوكم من دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٨﴾} صدق اله

العظيم [الممتحنة].

فمن أمركم بقتل كافرٍ بحجة كفره، أفلا تتّقون؟ بل قتل النفس الت حرم اله إلا بالحق عند اله وكأنّما قتل
الناس جميعاً، أفلا تعقلون؟ فنحن نريد أن نبين للافرين دين الإسلام أنّه دين الرحمة للعالمين وندعو الناس
بالحمة والموعظة الحسنة كما أمرنا اله إلا من اعتدى علينا وأراد أن يمنع دعوتنا للعالمين فسوف يجدنا
أشدّ بأساً وأشدّ تنيلا ولن يجد فينا اللّيونة؛ بل سوف يجد قلوبنا غلاظاً شداداً لا نعص اله ما أمرنا بقتال

من يقاتلنا ف ديننا أو يخرجنا أو إخواننا من أرضهم وديارهم فان حقاً علينا الدفاع عن ديننا وأرضنا
وعرضنا وأموالنا حقاً مفروضاً، وإنّما نهانا اله أن نعتدي عل الناس بحجة كفرهم فلا إكراه ف الدين.

ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا } :ه تعالتصديقاً لقول ال
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فَقَدِ استَمسكَ بِالْعروة الْۇثْق َ انفصام لَها ۗ واللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن الجهاد له أسس ف التاب لم تفقهوها فاستغل أعداء اله جهلم عن أسس الجهاد ليشوهوا بدين اله
ف العالمين أنّه يأمر المسلم بقتل الافر بحجة كفره حت كره الفار الذين لا يعلمون حقيقة هذا الدين الذي
بعث اله به محمد ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ رحمةً للعالمين وليس ليسفك دماءهم أو يؤمنون كرهاً،

فاتّقوا اله ف أنفسم وف أمتم وكونوا خير أمة للعالمين، واعملوا عل رفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان
سواء يون مسلماً أم كافراً، أم تظنون أنّ المهدي المنتظَر لن يأمر بمعروف وينه عن المنر من بعد

التمين؟ هيهات هيهات؛ بل إذا منن اله ف الأرض فسوف آمر بالمعروف وأنه عن المنر وأقيم حدود
اله بإذن اله وه الت تمنع ظلم الإنسان لأخيه الإنسان ولنّ لا اكرِه الناس أن يونوا مؤمنين، فما

خطبم لا تفقهون حديثاً؟

ويا اسامة بن لادن ومن معه، إنّ المهدي المنتظَر أدعوكم جميعاً إل السلام العالم بين شعوب البشر إلا
عل من اعتدى عليم أو عل إخوانم فلا سلام بيننا وبين من يعتدي علينا أو عل ديننا أو عل إخواننا ولن
نقتل كافراً أبداً بحجة كفره لو تؤتونَنا ملوت كل شء لو تستطيعون لما فتنَنا ذلك شيئاً عن الأمر الحق من

رب العالمين ونسأل اله التثبيت لقلوبنا، فاتّبعون أهدِكم بالبيان الحق للقرآن المجيد إل طريق العزيز
الحميد الحق وما ينبغ للحق من ربم أن يتّبع أهواءكم يا أسامة بن لادن وطائفته، وما ينبغ للحق أن يتّبع
أهواء الشيعة ولا السنة ولا أي من الفرق الإسلامية؛ بل جعلن اله حماً بينَم بالحق فيما كنتم فيه تختلفون

فنُوحد صفَّم ونجمع شملَم لصدِّ الفتنة البرى للمسيح الذاب وأعلمم ما لم تونوا تعلمون.

ويا علماء المسلمين وأمتهم؛ اتّقوا اله.. ألستم عل كلمة واحدة؛ لا إله إلا اله وحده لا شريك له فلا معبود
سواه ف خلقه؟ فلماذا تفرقون دينَم شيعاً يا أمة الإسلام؟ إنّما بعث اله الإمام المهدي ليهديم بالقرآن

المجيد إل صراط العزيز الحميد، وأما ما يتَّهمن به صاحب السعادة أنّ أجيب بإجابة مطولة ل نضيع
السؤال! فليتّق اله رب العالمين؛ بل لو تدبر ف البيان لوجدن أجبت عن السؤال بل تفصيل وزدناكم ما
من طائفة الشيعة الاثن الإمام ناصر محمد اليمان ونوا تعلمون، وكذلك أرى صاحب السعادة يظنلم ت
عشر! فم هو من الخاطئين وأعوذُ باله أن أكون من الشيعة الاثن عشر الذين اصطفوا المهدي المنتظَر
قبل قدره المقدور ف التاب المسطور، ومنهم من يدعو آل بيت رسول اله من دون اله ويحسبون أنّهم
مهتدون واتخذوا هذا القرآن مهجوراً بحجة أنّه لا يعلم تأويله إلا اله وأئمة آل البيت! وإنّما يقصد الآيات

المتشابهات، وأما المحمات فهن بنسبة تسعين ف المائة من آيات التاب يدركها عالمم وجاهلم لمن
يتدبر ويتفر ف آيات التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو

الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].
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وكذلك أعوذُ باله أن أنتم إل طائفة أهل السنة الذين ينتظرون لشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود واله
أرحم بعبيده من عباده، وكذلك اتّخذوا هذا القرآن مهجوراً بحجة أنّه لا يعلم تأويله إلا اله ورسوله وصحابته

ولذلك يأخذون بالسنة فقط ومن القرآن ما وافق لما ف السنة فيستشهدون به ويجادلون به جدالا كبيراً ولن
حين تأت آيةٌ محمةٌ مخالفةٌ لحديثٍ لديهم فيعرضون عنها ويقولون لا يعلم تأويله إلا اله!

وكذلك أعوذُ باله أن أنتم إل أي من فرق المسلمين الذين تفرقوا وفرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم
فرحون فلست منهم ف شء جميعاً؛ بل حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين أدعو الناس إل لا إله إلا اله

محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وأنا من المسلمين، فيف تريدون أن تقنعوا الناس بدينم
:ه تعالم بعضاً، أفلا تعقلون؟ فأين أنتم من قول الفّر بعضم بعضاً ويوأنتم فيه مختلفون ويلعن بعض

{و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق
اله العظيم [آل عمران].

وأحزابٍ ف شيع قتم إلم أنتم فاختلفتم وتفرم كتابه وكأنّه لا يعنيحم ه فم أعرضتم عن أمر الّنول
الدين وذهبت ريحم كما هو حالم اليوم وفشلتم وذهبت ريحم ولذلك أدعوكم سنّةً وشيعةً وكافة الفرق
ه هون كلمة الكم وتم ويعود عزالدين ووحدة صف المسلمين لتقوى شوكت ة فالإخو ة إلالإسلامي

لن كآنِ مـٰذَا الْقُره لنَّاسِ فنَا لبرلَقَدْ ضو} :ه تعالم ترونا مبطلين؟ وقال الالعالمين، فما خطب العليا ف
مثَل ۚ ولَئن جِىتَهم بِآية لَّيقُولَن الَّذِين كفَروا انْ انتُم ا مبطلُونَ ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الروم].

{ينادِقص نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} ناصر محمد اليمان أهدى من دعوة الإمام المهدي دعوة ه فأي
[البقرة:111]؟ وهل تدرون لماذا أهدى دعوة ف العالمين ه دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟

وذلك لأنّ معتصم بحبل اله القرآن العظيم ولن تجدونن اخالف فيه أمراً واحداً فهو من رب العالمين، أما
أنتم يا معشر السنّة والشيعة فتخالفون أوامر الرب ف محم التاب وتحسبون أنّم مهتدون! فيف يهتدي
من يخالف لأمر اله ف محم كتابه؟ وتعالوا لننظر هل صدق ناصر محمد اليمان أم أنّه افترى عليم كما

يفتري بعض منم علينا، ولسوف آتيم ببعض أوامر اله المحمة ف محم كتابه ولن أبين منها شيئاً، وهل
تدرون لماذا؟ وذلك لأنّها آيات محمات بينات لعالمم وجاهلم من أوامر اله إليم ف محم كتابه ما

:يل
قال اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

وقال اله تعال: {واتَّقُوه واقيموا الصَةَ و تَونُوا من الْمشْرِكين ﴿٣١﴾ من الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا
شيعا ۖ كل حزبٍ بِما لَدَيهِم فَرِحونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الروم:32-31].
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وسمو يماهربا نَا بِهيصا ومكَ ولَينَا ايحوالَّذِي اا ونُوح بِه صا وم الدِّين نم مَعَ لشَر} :ه تعالوقال ال
وعيس ۖ انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} صدق اله العظيم [الشورى:13].

يمظع ذَابع مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالوقال ال
﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فمن الذين أطاعوا أمر اله ف محم كتابه؟ فهل هو الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أم المعرضون عن
دعوة الإمام المهدي إل عدم التفرق ف الدين ولم شمل المسلمين وتوحيد صفّهم لتقوى شوكتهم فيصبحون

ف الأرض ظاهرين وكلمة اله ه العليا ف العالمين؟ فما خطبم ترونن عل ضلالٍ مبين وأنا الإمام
المهدي الحق من ربم رحمةً من اله لم؟ أفلا تونوا من الشاكرين أن جعل الإمام المهدي ف هذه الأمة

راً ولست المهديكذّاباً أش ونوا من الشاكرين؟ أم تروننم، أفلا تجيل أنتم فيها وجاء قدره ف الت
المنتظَر! فما ه جريمت الت لا تُغتفر ف نظركم، فهل لأنّ أقول رب اله معتصماً بتاب اله أدعو إل اله

عل بصيرة من رب وه ذاتها بصيرة جدي صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ القرآن العظيم؟ فلماذا لا تجيبون
داع اله إن كنتم مؤمنين بهذا القرآن العظيم فتستجيبون لداع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم

المرجع الحق فيما كنتم فيه تختلفون ف السنّة النّبوية والمرجع الحق لأهل التوراة والإنجيل فيما كانوا فيه
يختلفون؟ فالحم له وهو خير الفاصلين.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

_______________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

06 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
20 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

12:29صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

إنّ السنّة الحق ف حم الصلاة تُطابق الحق ف التاب، ولا ينبغ لتاب اله وسنة رسوله الحق أن يفترقا
فيختلفان ف شء أبداً ..

إقتباس

ســـؤال: لقد قرأت ببيان لك أن عدد الركعات ف الصلاة الواحدة لابد أن تون ركعتين، هل أفهم من
كلامك أخ الريم أنّ الرسول كان يصل ركعتين ف كل صلاة؟ وأن من بعده قد خالفوا ما كان يقوم به

الرسول محمد صل اله عليه وسلم؟

والجواب بالحق: فهل معقول أن يصل المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا كمثل صلاة جده محمد
صل اله عليه وآله وسلم! فانظر لفتوى عائشة بالحق عن زوجها عليه الصلاة والسلام ف الحديث

المشهور:
[قال ابن إسحاق : وحدثن صالح بن كيسان عن عروة بن الزبير، عن عائشة رض اله عنها قالت:

افترضت الصلاة عل رسول اله صل اله عليه وسلم أول ما افترضت عليه ركعتين ركعتين، كل صلاة؛ ثم
إن اله تعال أتمها ف الحضر أربعا، وأقرها ف السفر عل فرضها الأول ركعتين] انته الحديث.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل تُصلّون ف الحضر أربع ركعات لل صلاة وأنتم تعلمون إنّم تصلون
الفجر ركعتين والظهر أربعاً والعصر أربعاً والمغرب ثلاث ركعات والعشاء أربعاً؟ فتعال لنتدبر الحديث
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مرة أخرى: [قال ابن إسحاق : وحدثن صالح بن كيسان عن عروة بن الزبير، عن عائشة رض اله عنها
قالت: افترضت الصلاة عل رسول اله صل اله عليه وسلم أول ما افترضت عليه ركعتين ركعتين، كل
صلاة؛ ثم إن اله تعال أتمها ف الحضر أربعا، وأقرها ف السفر عل فرضها الأول ركعتين]. فأصبح لل

صلاة أربع ركعات وه ركعت سنّة بين الأذان والإقامة وركعت فرض، فأما صلاة السفر فه ركعتان نظراً
لرفع ركعت السنة وبقيت الأصل وه ركعتا الفرض، ثم أمركم اله بالقصر فيها إذا خشيتم أن يفتنم الذين

كفروا فتُقصروا الصلوات إل ركعة واحدة فقط لل صلاة تخشون فيها فتنة الفار أثناء صلواتم كما
ف تُطابق الحق نّة الحقبيان الصلوات من القرآن العظيم، ولذلك تجدون أنّ الس سبق التفصيل من قبل ف

التاب، ولا ينبغ لتاب اله وسنة رسوله الحق أن يفترقا فيختلفان ف شء أبداً..

.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
_______________
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- 2 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

06 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ
20 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

12:29 صباحا
( بحسب التوقيت الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=373

ـــــــــــــــــــ

تملة الإجابات عن الأسئلة العشرة ..

إقتباس

سؤال هو: هل حقا سيمر هذا الوكب بنفس هذا التاريخ؟
وإذا لا هل تعلم ما هو التاريخ الذي سيون به هذا الحدث؟

وماه اكثر مناطق الأرض عرضة للوارث.وماه أشد المناطق تأثرا بهذه الوارث الت سيسببها مرور
هذا الوكب؟

وهل فعلا سيسبب بطلوع الشمس من مغربها.ولن اذا طلعت الشمس من مغربها سوف تقفل باب
التوبة وبعدها سوف يظهر المهدي لن بعد قفل باب التوبة؟ أصحيح هذا ؟

سؤال 2: لقد قرأت ببيان لك إن عدد الركعات ف الصلاة الواحدة لابد أن تون ركعتين هل أفهم من
كلامك أخ الريم ان الرسول كان يصل ركعتين ف كل صلاة.وأن من بعده قد خالفوا ما كان يقوم به

الرسول محمد صل اله عليهوسلمك؟

انه بالتفصيل.هل رأيت الرسول فينة باليمن ومعرفة مسؤال 3: كيف أستدليت عن وجود تابوت الس
المنام أم ألهمك اله تعال بهذا الأمر؟

بالرغم من وجود روايات بأن المهدي سوف يعثر عل التابوت بجبل ف إنطاكيـــة عل ما أذكر؟ ممن
التوضيح أخ؟

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=373
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=373
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(همســـــــة) ما بال الحومة اليمنية والمسؤولين صامتين ولا يريدوا الرد والقيام بالبحث عن مان
التابوت كما أوضحت...أتمن منهم القيام بالبحث عنه حت يتبينوا هل ما تقول عنه صحيح أم لا..ولن

لا حياة لمن تنــــادي..

سؤال 4: هل يحتاج المهدي المنتظر ال مناصرين له او وجود قناة تلفزيونية ف عصر الحوار ما دام هو
متأكد بأنه سوف يظهره اله عل النّاس لا محالة ؟

سؤال 5: هل ف أخر الزمان سوف يقاتل المسلمين والمسيحيين جنبا لجنب ضد اليهود والمسيح
الدجال؟ وما ه نوع الأسلحة الت سوف تستخدم ف ذلك الوقت لان لا أتصور بأن تون هناك بنادق أو
طائرات؟ يعن وكما سمعت بأننا سوف نعود ال السيوف والرماح كما كان موجود ف القديم..أصحيح

هذا؟

سؤال 6: هل اول ما تقوم الساعة ستتفجر البراكين واول هذه البراكين ستون باليمن وبالتحديد جبال
عدن؟؟؟

سؤال 7: بالنظر ال هذا الون الواسع تتجل عظمة الخالق عز وجل بإعتقادك هل توجد أو كانت هناك
حياة لمخلوقات غيرنا ف بعض الواكب البعيدة الموجودة ف مجرات غير مجرتنا؟؟؟...حيث قال اله

تعال: (وما اوتيتم من العلم الا قليلا)صدق اله العظيم

سؤال 8: ماذا تعرف عن اليمان الموعود ؟؟

سؤال 9: ماذا تقول ف حق الشيخ أسامة بن لادن؟؟

سؤال 10: كما قرأت ف بياناتك أرى بأنك قد تحدثت عن الأرض المفروشة فهل ه نفسها جنّة الأخرة أم
كانت جنّة لأدم ف بداية الخلق ؟؟ أرجو التوضيح؟؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
أخ الريم السائل، سلام اله عليم وعل كافة الأنصار السابقين الأخيار والباحثين عن الحق جميعا، ونأت لتملة الإجابة

عن ما تبق من السؤال الأول والذي تقول فيه:

إقتباس
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سؤال هو هل حقا سيمر هذا الوكب بنفس هذا التاريخ؟ وإذا لا هل تعلم ما هو التاريخ الذي سيون به
وارث التأشد المناطق تأثرا بهذه ال وارث.وماهاكثر مناطق الأرض عرضة لل هذا الحدث؟ وماه
سيسببها مرور هذا الوكب؟ وهل فعلا سيسبب بطلوع الشمس من مغربها.ولن اذا طلعت الشمس من

مغربها سوف تقفل باب التوبة وبعدها سوف يظهر المهدي لن بعد قفل باب التوبة؟ أصحيح هذا ؟

والجواب ف النقطة الت تقول فيها:

إقتباس

سؤال هو هل حقا سيمر هذا الوكب بنفس هذا التاريخ؟

والجواب تجده ف قول اله تعال: {بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].

بمعن أنهم لا يستطيعون أن يحدِّدوا يوم قدومها بالضبط حت ولو أحاطهم اله بعلم قدوم كوكب العذاب من قبل أن يأت ولنه
لن يحيطهم بعلم يوم مرور كوكب جهنّم بل تأتيهم بغتة.

وأما النقطة الأخرى ف ذات السؤال الذي تقول فيها:

إقتباس

وإذا لا فهل تعلم ما هو التاريخ الذي سيون به هذا الحدث؟ وماه اكثر مناطق الأرض عرضة
للوارث.وماه أشد المناطق تأثرا بهذه الوارث الت سيسببها مرور هذا الوكب؟

ون من 24 ساعة وكلة حسب حركة القمر، وذلك لأن اليوم القدري يتء كوكب العذاب ألف ساعة قمريوالجواب: باقٍ لمج
م التم وساعاتلأرض ة حسب الدوران الذاتة تعدل ثلاثين ألف ساعة أرضية، والساعة القدريي ساعة تعدل ألف ساعة قمر
بأيدكم، ونرجو لم وللناس الرحمة وليس العذاب، وإل اله ترجع الأمور، وكل يوم هو ف شأن بسبب دعاء البشر، وما كان

اله ليعذّبهم وهم يستغفرون وإل اله ترجع الأمور.

:موضوع سؤالك بما يل رضةً فسبقت فتوانا من قبل ننسخ لك منها ما يخصوأما أكثر قرى العالمين ع

ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
27 ‐ ذو القعدة ‐ 1430 هـ

15 ‐ 11 ‐ 2009 مـ
12:26 صباحا
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( بحسب التقويم الرسم لأم القرى)
ـــــــــــــــــــــ

.. Planet-X الألباب تاب ذكرى لأولم الححقيقة كوكب العذاب من م

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله التّوابين المتطهرين والتّابعين
للحق إل يوم الدين وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

رد المهدي المنتظَر خليفة اله عل البشر بالتحذير لافة البشر:
إنّ اله الواحد القهار قد أرسل القرآن العظيم إل كافة قُرى البشر الذي جاء به جدّي النب الام محمد

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم تصديقًا لقول اله تعال: {قُل يا ايها النَّاس انِّ رسول اللَّـه الَيم جميعا
نموالَّذِي ي ما ِالنَّب هولسرو نُوا بِاللَّـهفَآم ۖ يتميو ِيحي وه ا لَـٰها  ۖ ِضرااتِ واوملْكُ السم الَّذِي لَه

بِاللَّـه وكلماته واتَّبِعوه لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٥٨﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ةٌ وِزْرازِرو تَزِر ا ۚ وهلَيع لضا ينَّمفَا لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نم} :ه تعالوقال ال
اخْرىٰ ۗ وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ينلوا نَّتس تضوا فَقَدْ مودعن ياو لَفا قَدْ سم ملَه غْفَروا ينتَهن يوا افَرك قُل لِّلَّذِين} :ه تعالوقال ال
﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

ملن قَبم قَدْ خَلَت} :ه تعالهم الذي يدعوهم ليغفر لهم؟ وقال اللين إن أعرضوا عن ذكر ربنّة الأوس فما ه
سنَن فَسيروا ف ارضِ فَانظُروا كيف كانَ عاقبةُ الْمذِّبِين ﴿١٣٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ونَ انظُري لفَه ۚ هلهبِا ا يالس رالْم يقحي و ۚ يالس رمضِ ورا ا فاربتاس} :ه تعالوقال ال
سنَّت اولين ۚ فَلَن تَجِدَ لسنَّتِ اللَّـه تَبدِيً ۖ ولَن تَجِدَ لسنَّتِ اللَّـه تَحوِيً ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم

[فاطر].

:ه تعالتاب، قال الذِّبين؟ والجواب من النّة العذاب للموالسؤال: فهل كان ينفعهم إيمانهم حين تأتيهم س
{فَلَم يكُ ينفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا ۖ سنَّت اللَّـه الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه ۖ وخَسر هنَالكَ الْافرونَ
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﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ويا معشر قرى البشر أجمعين قد علمتم أنّ محمدًا ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ رسول اله إليم كافةً،
فبما أنّ سنّة اله ف التاب أنّه لا يعذِّب القرى حت يبعث إليهم رسو من اله، وبما أنّ محمدًا رسول اله
بعث إل كافة قُرى البشر بتاب اله القرآن العظيم ذِكر للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم، فإن أعرضتم

عن كتاب اله فإنّ المهدي المنتظَر ابشِّر كافة قرى البشر بعذابٍ يشمل كافة قُرى البشر. تصديقًا لقول اله
تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ

مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

:ه تعالتاب قال الم الحه القُرى الصالحة؟ والجواب من معذِّب الوالسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل ي
{وما كانَ ربكَ ليهلكَ الْقُرىٰ بِظُلْم واهلُها مصلحونَ ﴿١١٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

وقال اله تعال: {وما كنَّا مهل الْقُرىٰ ا واهلُها ظَالمونَ} صدق اله العظيم [القصص:59].

ثم نستنتج ما يل: فبما أنّ الفتوى من التاب: {وما كنَّا مهل الْقُرىٰ ا واهلُها ظَالمونَ} صدق اله
العظيم، وبما أنّ العذاب أجده ف التاب أنه سوف يشمل كافة قُرى البشر فهذا يعن أنّ الأرض قد ملئت
:ه تعالا ولذلك سوف يشمل العذاب كافة قُرى البشر ما بين عذابٍ وهلاكٍ. تصديقًا لقول الا وظُلمجور
{وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا

﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم.

وتستنتجون من خلال ذلك عصر بعثِ المهدي المنتظَر من محم كتاب اله أنّ اله يبعثه حين تمتل قُرى
أهل الأرض جورا وظلما ويعرِضون جميعا عن كتاب اله القرآن العظيم، وقد حفظ اله كتابه القرآن العظيم
من التحريف حت يعلم بتاب اله كافة قُرى البشر، وقد علموا أنّه كتاب محفوظ من التحريف وعلموا أنّه

يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له فأعرضت كافة قرى البشر، فمنهم كافر به ومنهم من يؤمن به ولنه لا
يتَّبع إلا ما وافق لما لديه من الروايات والأحاديث وما اختلف مع القرآنِ فينبذ القُرآنَ وراء ظهره ويستمسك
بالروايات والأحاديث وكأنّها ه المحفوظة من التحريف فهذا اتَّبع العس، وذلك لأنّ المفروض أنّه إذا وجد
حديثًا أو روايةً تصادمت مع محم كتاب اله أن يذر ما خالف لتاب اله ويعتصم بحبل اله القرآن العظيم

المحفوظ من التّحريف ولنّهم يفعلون العس ويخالفون أمر اله ويحسبون أنهم مهتدون وهم قوم لا
دَ اللَّـهعنَّ وا بِرفَاص} :ه تعالم الذين لا يؤمنون، وقال الّم ولا يستخفنها الناس اتّقوا ربيعقلون! يا أي

حق ۖ و يستَخفَّنَّكَ الَّذِين  يوقنُونَ ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الروم].
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ويا معشر المسلمين والناس أجمعين، أقسم بمن رفع السبع الشداد وثبت الأرض بالأوتادِ وأهلك ثمود وعادا
وأغرق الفراعنةَ الشِّداد اله الواحد الأحد لا إله غيره ولا معبود سواه أنّ كوكب العذاب سوف تشهده كافّةُ
هذه الأمة كما يشهدون الشمس حين شروقها، ألا وإنّ كوكب العذاب يظهر للبشر من جهة الأقطاب، ولعنة

اله عل المفتري الذّاب عدد ذرات التُراب، ففروا إل اله واعلموا أنّ اله لشديد العقاب واتّبعوا أحسن ما
انزل إليم من ربم ف التاب من قبل أن يأتيم العذاب بغتةً وأنتم لا تشعرون، واستغفروا ربم واعلموا
أنّ اله يغفر الذنوب جميعا وأنيبوا إليه يهدِكم، فلا يهدي اله إلا من أناب، واعلموا أنّ اله يحول بين المرء

وقلبه وأنّه إليه تُحشرون، أفلا تعقلون؟

ويا معشر المسلمين والناس أجمعين، فم أقسمت لم بالقسم البار وليس قسم الافر ولا قسم الفاجر؛ بل
قسم المهدي المنتظَر البار العليم بالبيان الحق للذِّكر بأنّ كوكب العذاب سقر اللواحةَ للبشر أحدَ أشراط
الساعة البر قادم ف عصري وعصركم وجيل وجيلم وزمان وزمانم، فمن ينجيم من عذاب اله إن

كان المهدي ناصر محمد اليمان لمن الصادقين؟ وإن كنت كاذبا فعل كذِب، إنّ اله لا يهدي من هو
.جبار سرفم

يا أيها الناس، أقسم بمن أنزل التاب وخلق الإنسان من تُرابٍ؛ باله شديد العقاب أنّ المهدي المنتظَر
أنذركم من كوكب العذاب بإذن اله وأحاجم بالبيان الحق للتاب ولعنة اله عل الذّاب، وأقول لم ما

نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي افة عباده: {قُله أن نقوله لأمرنا ال
ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي
ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ
لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُول٥٥﴾ ا﴿

يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها
﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ويا عباد اله تذكروا قول اله تعال: {واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً
رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماو

﴿٥٦﴾ او تَقُول لَو انَّ اللَّـه هدَان لَنت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى الْعذَاب لَو انَّ ل كرةً فَاكونَ
من الْمحسنين ﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله

العظيم.

يا عباد اله هل أنتم صم بم عم لا تعقلون أم أنّم لا تفقهون بيانَ المهدي المنتظَر للقرآن بالقرآن؟ أم أنّ
أصحاب اللغة العربية لا يفقهون البيانَ الحق لقول اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان
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ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً
رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماو

﴿٥٦﴾ او تَقُول لَو انَّ اللَّـه هدَان لَنت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى الْعذَاب لَو انَّ ل كرةً فَاكونَ
من الْمحسنين ﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله

العظيم؟

أم يقولون: "بل نحن مسلمون له رب العالمين"، ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر الحق من ربهم وأقول: أنتم
مسلمون! إذًا فلماذا تأبون وتعرضون أن تتّبعوا ما انزل إليم من ربم ف القرآن العظيم إن كنتم صادقين؟
بل لم يبق من الإسلام إلا اسمه ومن القُرآن إلا رسمه، وها هو قد صار العذاب وشيا ولا يزال المسلمون

معرضين عن دعوة المهدي المنتظَر باتّباع هذا القرآن العظيم والفر بما خالف لمحمه والاعتصام بالقرآن،
ورسولُه والمهدي هه، وأمركم الأنّ القرآن العظيم هو حبل ال المنتظَر ورسولُه والمهدي هوأفتاكم ال

المنتظَر أن تعتصموا بحبل اله القُرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، فبئس ما يأمركم به إيمانم أن تؤمنوا
بالقرآن العظيم وتؤمنوا أنّه محفوظٌ من التّحريف ثم تُعرِضون عن الدعوة إل اتّباعه والاحتام إليه فيما كنتم

فيه تختلفون، أفلا تعقلون؟!

ةرغْفبِم هشِّربِ ۖ فَببِالْغَي ـٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالويا معشر المسلمين، قال ال
واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس]. فبِم تريدون أن يبشّركم المهدي المنتظَر يا معشر المعرضين
ننَّا نَحا} :ه تعاله بحفظه، وقال اللماذا لا تريدون اتّباع الذِّكر وقد وعدكم ال عن اتّباع الذِّكر؟ فأجيبون

نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجر]؟

أم إنّم يا معشر المسلمين والفار لم تجدوا وعد اله حقا عل الواقع الحقيق وأنّه حقا حفظ كتابه من
التّحريف، أفلا تتّقون؟ فلماذا تعرضون عن دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل اتِّباع الذِّكر كتاب
اله المحفوظ من التحريف ليون هدًى لمن شاء منم أن يستقيم؟ فهل لو قال علماء وكالة ناسا أنّ كوكب

العذاب كذب ولا أساس له من الصحة سوف تُصدِّقونهم وتُذِّبون بالبرهان المبين من التاب لحقيقة
م المهدية أم يحاجيم من نصوص كتب وكالة ناسا الأمريأخاطب ّكوكب العذاب؟ فهل وجدتم أن

 ِالنَّاس ثَركا نٰلَـا ونَذِيرا ويرشافَّةً لِّلنَّاسِ بك لْنَاكَ اسرا امو} :ه تعاله، وقد قال الالمنتظَر من كتاب ال
يعلَمونَ ﴿٢٨﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٩﴾ قُل لَّم ميعاد يوم  تَستَاخرونَ عنْه ساعةً

و تَستَقْدِمونَ ﴿٣٠﴾} [سبأ]؟

وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين كفَروا لَن نُّومن بِهـٰذَا الْقُرآنِ و بِالَّذِي بين يدَيه ۗ ولَو تَرىٰ اذِ الظَّالمونَ
موقُوفُونَ عندَ ربهِم يرجِع بعضهم الَ بعضٍ الْقَول يقُول الَّذِين استُضعفُوا للَّذِين استَبروا لَو انتُم لَنَّا
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مومنين ﴿٣١﴾ قَال الَّذِين استَبروا للَّذِين استُضعفُوا انَحن صدَدنَاكم عن الْهدَىٰ بعدَ اذْ جاءكم ۖ بل كنتُم
بِاللَّـه فُرَّن نونَنَا ارمذْ تَاارِ االنَّهو لاللَّي رم لوا بربَتاس لَّذِينفُوا لعتُضاس الَّذِين قَال٣٢﴾ و﴿ ينرِمجم

نَ اوزجي لوا ۚ هفَرك نَاقِ الَّذِينعا ف لَْغلْنَا اعجو ذَابۇا الْعاا رةَ لَموا النَّدَامرساا ۚ وندَادا لَه لعنَجو
ما كانُوا يعملُونَ ﴿٣٣﴾} [سبأ].

مكاودُ آببعانَ يا كمع مدَّكصن يرِيدُ اي لجر ـٰذَا اا هنَاتٍ قَالُوا مياتُنَا بآي هِملَيع َذَا تُتْلاو} :ه تعالوقال ال
وقَالُوا ما هـٰذَا ا افْكٌ مفْتَرى ۚ وقَال الَّذِين كفَروا للْحق لَما جاءهم انْ هـٰذَا ا سحر مبِين ﴿٤٣﴾ وما

آتَينَاهم من كتُبٍ يدْرسونَها ۖ وما ارسلْنَا الَيهِم قَبلَكَ من نَّذِيرٍ ﴿٤٤﴾} [سبأ].

وقال اله تعال: {قُل انَّما اعظُم بِواحدَة ۖ ان تَقُوموا للَّـه مثْنَ وفُرادىٰ ثُم تَتَفَروا ۚ ما بِصاحبِم من
َلع ا رِيجنْ اا ۖ مَل ورٍ فَهجا نم مُلْتاا سم ذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٤٦﴾ قُلع دَيي نيم بَّل نَذِير ا ونْ ها ۚ جِنَّة
اللَّـه ۖ وهو علَ كل شَء شَهِيدٌ ﴿٤٧﴾ قُل انَّ رب يقْذِف بِالْحق عَّم الْغُيوبِ ﴿٤٨﴾ قُل جاء الْحق وما

نَّها ۚ بر َلا وحا يفَبِم تتَدَينِ اهاو ۖ نَفْس َلع لضا انَّمفَا لَلْتن ضا يدُ ﴿٤٩﴾ قُلعا يمو لاطالْب دِىبي
سميع قَرِيب ﴿٥٠﴾} [سبأ].

ملَه َّناو نَّا بِهقَالُوا آمانٍ قَرِيبٍ ﴿٥١﴾ ون مذُوا مخاو تفَو ََوا فذْ فَزِعىٰ اتَر لَوو} :ه تعالوقال ال
منَهيب يلحيدٍ ﴿٥٣﴾ وعانٍ بن مبِ مقْذِفُونَ بِالْغَييو ۖ لن قَبم وا بِهفَرقَدْ كيدٍ ﴿٥٢﴾ وعانٍ بن مم التَّنَاۇش
وبين ما يشْتَهونَ كما فُعل بِاشْياعهِم من قَبل ۚ انَّهم كانُوا ف شَكٍّ مرِيبٍ ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

فانظروا يا أول الألباب لقول اله تعال: {وقَالُوا آمنَّا بِه وانَّ لَهم التَّنَاۇش من مانٍ بعيدٍ ﴿٥٢﴾ وقَدْ كفَروا
بِه من قَبل ۖ ويقْذِفُونَ بِالْغَيبِ من مانٍ بعيدٍ ﴿٥٣﴾ وحيل بينَهم وبين ما يشْتَهونَ كما فُعل بِاشْياعهِم من

قَبل ۚ انَّهم كانُوا ف شَكٍّ مرِيبٍ ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم.

ملَه َّناو نَّا بِهقَالُوا آمانٍ قَرِيبٍ ﴿٥١﴾ ون مذُوا مخاو تفَو ََوا فذْ فَزِعىٰ اتَر لَوو} :ه تعالفتذكروا قول ال
منَهيب يلحيدٍ ﴿٥٣﴾ وعانٍ بن مبِ مقْذِفُونَ بِالْغَييو ۖ لن قَبم وا بِهفَرقَدْ كيدٍ ﴿٥٢﴾ وعانٍ بن مم التَّنَاۇش

وبين ما يشْتَهونَ كما فُعل بِاشْياعهِم من قَبل ۚ انَّهم كانُوا ف شَكٍّ مرِيبٍ ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم.

فإنّما يتلم عن كوكب العذاب الذي فيه يمترون واعترفوا به بادِى الأمر ثم يفرون وقد بدأ الوكب
انٍ بعيدٍ وهوكب من مقْذِفُونَ بالغيب عن اليو ،انٍ بعيدٍ من قبل أن يأتبالتناوش مع الأرض من م

الأرض الت هم فيها فه ف مانٍ بعيدٍ عن الوكب، والوكب ف مانٍ بعيدٍ عن الأرض، وبدأ التناوش
وهو التأثير عل هذه الأرض وهو لا يزال ‐ كوكب العذاب ‐ ف مانٍ بعيدٍ عنها، فما بالم يوم يمر عليها
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بمانٍ قريبٍ؟ تصديقًا لقول اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذْ فَزِعوا فََ فَوت واخذُوا من مانٍ قَرِيبٍ ﴿٥١﴾ وقَالُوا
آمنَّا بِه وانَّ لَهم التَّنَاۇش من مانٍ بعيدٍ ﴿٥٢﴾ وقَدْ كفَروا بِه من قَبل ۖ ويقْذِفُونَ بِالْغَيبِ من مانٍ بعيدٍ

﴿٥٣﴾ وحيل بينَهم وبين ما يشْتَهونَ كما فُعل بِاشْياعهِم من قَبل ۚ انَّهم كانُوا ف شَكٍّ مرِيبٍ ﴿٥٤﴾} صدق
اله العظيم.

ويا أمة الإسلام، واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إنّ كوكب العذاب آتٍ لا محالة، وأما بالنسبة للذين
يقولون أنّه سوف يمر ف يوم الجمعة 21 ديسمبر 2012 فيرد عليهم المهدي المنتظَر من محم كتاب اله
وأقول: قال اله تعال: {خُلق انسانُ من عجل ۚ سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا
و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعالْو
هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم

[الأنبياء].

لل ۗ اللَّـه ا شَاءم ا انَفْع ا ورض نَفْسكُ للما  ٤٨﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
واتًا ايب هذَابع متَاكنْ اا تُميارا ونَ ﴿٤٩﴾ قُلتَقْدِمسي ةً ۖ واعونَ سرختَاسي ََف ملُهجا اءذَا جا ۚ لجا ةما
نَهارا ماذَا يستَعجِل منْه الْمجرِمونَ ﴿٥٠﴾ اثُم اذَا ما وقَع آمنتُم بِه ۚ آنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ ﴿٥١﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

ةً فَظَلَّتآي اءمالس نهِم ملَيع لنُنَز ن نَّشَا٣﴾ ا﴿ يننموونُوا مي كَ انَّفْس عاخلَّكَ بلَع} :ه تعالوقال ال
اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾ وما ياتيهِم من ذِكرٍ من الرحمـٰن محدَثٍ ا كانُوا عنْه معرِضين ﴿٥﴾ فَقَدْ كذَّبوا

فَسياتيهِم انباء ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٦﴾} [الشعراء].

{فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا
الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} [الدخان].

{اذَا جاء نَصر اللَّـه والْفَتْح ﴿١﴾ ورايت النَّاس يدْخُلُونَ ف دِين اللَّـه افْواجا ﴿٢﴾ فَسبح بِحمدِ ربكَ
واستَغْفره ۚ انَّه كانَ تَوابا ﴿٣﴾} [النصر].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْفَتْح ان كنتُم صادِقين ﴿٢٨﴾ قُل يوم الْفَتْح  ينفَع الَّذِين كفَروا ايمانُهم و هم ينظَرونَ
﴿٢٩﴾ فَاعرِض عنْهم وانتَظر انَّهم منتَظرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.المنتظَر ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
___________

:الذي تقول فيه ما يل لسؤالك الثان ونأت

إقتباس

سؤال 2: لقد قرأت ببيان لك إن عدد الركعات ف الصلاة الواحدة لابد أن تون ركعتين هل أفهم من
كلامك أخ الريم ان الرسول كان يصل ركعتين ف كل صلاة.وأن من بعده قد خالفوا ما كان يقوم به

الرسول محمد صل اله عليه وسلم؟

والجواب بالحق: فهل معقول أن يصلِّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا كمثل صلاة جدِّه محمدٍ صلّ اله عليه وآله
وسلّم؟ فانظر لفتوى عائشة بالحق عن زوجها عليه الصلاة والسلام ف الحديث المشهور:

ه عنها قالت: افترضت الصلاة علال صالح بن كيسان عن عروة بن الزبير، عن عائشة رض قال ابن إسحاق: وحدثن]
رسول اله صل اله عليه وسلم أول ما افترضت عليه ركعتين ركعتين كل صلاة، ثم إن اله تعال أتمها ف الحضر أربعا،

وأقرها ف السفر عل فرضها الأول ركعتين] انته الحديث.

ركعتين والظهر م تُصلُّون الفجرَّوأنتم تعلمون أن صلاة لركعاتٍ ل رِ أربعضالح والسؤال الذي يطرح نفسه فهل تُصلُّون ف
أربعا والعصر أربعا والمغرب ثلاث ركعاتٍ والعشاء أربعا؟ فتعال لنتدبر الحديث مرةً أخرى:

ه عنها قالت: افترضت الصلاة علال صالح بن كيسان عن عروة بن الزبير، عن عائشة رض قال ابن إسحاق: وحدثن]
رسول اله صل اله عليه وسلم أول ما افترضت عليه ركعتين ركعتين كل صلاة، ثم إن اله تعال أتمها ف الحضر أربعا،

وأقرها ف السفر عل فرضها الأول ركعتين].

فأصبح لل صلاة أربع ركعاتٍ وه: ركعتان سنةٌ بين الأذان والإقامة وركعتان فرض، فأما صلاة السفر فه ركعتان نظرا
لرفع ركعت السنة وبقيت الأصل وه ركعتا الفرض، ثم أمركم اله بالقَصر فيها إذا خشيتم أن يفتنم الذين كفروا فتقصرون

الصلواتِ إل ركعة واحدة فقط لل صلاة تخشون فيها فتنةَ الفار أثناء صلواتم كما سبق التفصيل من قبل ف بيان
الصلوات من القرآن العظيم، ولذلك تجدون أن السنة الحق تُطابق الحق ف التاب ولا ينبغ لتاب اله وسنّة رسوله الحق أن

يفترقا فيختلفا ف شء أبدًا.

:وأما سؤالك الثالث والذي تقول فيه ما يل

إقتباس

انه بالتفصيل.هل رأيت الرسول فينة باليمن ومعرفة مسؤال 3: كيف استدللت عن وجود تابوت الس
المنام أم ألهمك اله تعال بهذا الأمر؟ بالرغم من وجود روايات بأن المهدي سوف يعثر عل التابوت
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بجبل ف إنطاكيـــة عل ما أذكر؟ ممن التوضيح أخ؟
(همســـــــة) ما بال الحومة اليمنية والمسؤولين صامتين ولا يريدوا الرد والقيام بالبحث عن مان

التابوت كما أوضحت...أتمن منهم القيام بالبحث عنه حت يتبينوا هل ما تقول عنه صحيح أم لا..ولن
لا حياة لمن تنــــادي

،الواقع الحقيق عل تجد ذلك هو الحق وأقول لك: إنه مهما قلت لك كيف علمت ذلك فلن توقن حت عليك بالحق ومن ثم أرد
والذب حباله قصيرةٌ. وسوف يعثرون عليهم بإذن اله وكان أمر اله قدرا مقدورا، أو يبعثُهم اله فيخرجون من تلك القرية وما

علينا إلا البلاغ، وقد تم تبليغُ الحومة اليمانية ولنَّهم لم يهتموا بالأمر أو إنهم أخّروه إل أجل مسم، ولا يزال العالَم ينتظر
فتواهم ف هذه المسألة لو كانوا يعلمون، وقد برِئت ذمتُنا بالإعلان وفصلنا موقعهم تفصيً وإل اله ترجع الأمور، وكان أمر

اله قدرا مقدورا ف التاب المسطور.

:وأما سؤالك الرابع الذي تقول فيه ما يل

إقتباس

سؤال 4: هل يحتاج المهدي المنتظر ال مناصرين له او وجود قناة تلفزيونية ف عصر الحوار ما دام هو
متأكد بأنه سوف يظهره اله عل النّاس لا محالة ؟

ومن ثم أرد عليك بالجواب الحق ونقول: إنَّنا لا نحتاجها ل ينصرنا اله بها عل العالمين، كلا بل ل نحذِّر البشر المعرضين
عن اتّباع الذكر أنّ اله سوف يعذب المعرضين عن القرآن المجيد الذي يهدي إل صراط العزيز الحميد وإن أعرضوا فسوف

يتم اله بعبده نوره ولو كرِه المجرمون ظهوره ف ليلة وهم صاغرون يوم يقول المعرضون عن اتّباع القرآن العظيم: "ربنا
مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالاكشف عنا العذاب إنا مؤمنون". تصديقًا لقول ال

عذَاب يوم عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ولذلك نريد أن نحذّر العالمين من عذاب اليوم العقيم وهذا اليوم هو قبل قيام الساعة أي قبل يوم القيامة. تصديقًا لقول اله
تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق

اله العظيم [الإسراء].

وحقا تجدونه مسطورا ف التاب، وقال اله تعال: {حم ﴿١﴾ والْتَابِ الْمبِين ﴿٢﴾ انَّا انزلْنَاه ف لَيلَة مباركة ۚ انَّا كنَّا
يملالْع يعمالس وه نَّهكَ ۚ ابن رةً ممح٥﴾ ر﴿ ينلسرنَّا منَّا كندِنَا ۚ اع نا مرم٤﴾ ا﴿ يمرٍ حما لك قفْرا ييه٣﴾ ف﴿ نذِرِينم
ينلوا مائآب برو مبر ۖ يتميو ِيحي وه ا لَـٰها  ﴾٧﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦﴾ ر﴿

﴿٨﴾ بل هم ف شَكٍّ يلْعبونَ ﴿٩﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا
اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ

﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم
[الدخان].
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:وأما سؤالك الخامس والذي تقول فيه ما يل

إقتباس

سؤال 5: هل ف آخر الزمان سوف يقاتل المسلمون والمسيحيون جنباً لجنب ضد اليهود والمسيح
الدجال؟ وما ه نوع الأسلحة الت سوف تستخدم ف ذلك الوقت لأن لا أتصور بأن تون هناك بنادق أو
طائرات؟ يعن وكما سمعت بأننا سوف نعود ال السيوف والرماح كما كان موجود ف القديم..أصحيح

هذا؟

ومن ثم نرد عليك بالجواب ونقول لل حادثٍ حديث فلا تستبق الأحداث ونرجو من اله أن يهدي النّاس أجمعين وإل اله
ترجع الأمور.

:لسؤالك السادس والذي تقول فيه ما يل ونأت

إقتباس

سؤال 6: هل أول ما تقوم الساعة ستتفجر البراكين و أول هذه البراكين ستون باليمن وبالتحديد جبال
عدن؟؟؟

ومن ثم نرد عليك بالجواب ليس قيام الساعة عل أهل اليمن بل قيام الساعة عل أهل الأرض جميعا الذين عادوا إل الفر من
بعد تحقيق وعد اله بالخلافة ف عصر بعث المهدي المنتظَر، فالذين سوف يعودون إل الفر من بعد ذلك فأولئك هم

ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين دَ اللَّـهعو} :ه تعالالفاسقون وعليهم تقوم الساعة. تصديقًا لقول ال
 دُونَنبعنًا ۚ يما هِمفدِ خَوعن بم مدِّلَنَّهبلَيو ملَه تَضالَّذِي ار مدِينَه ملَه نَنملَيو هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفا اسمضِ كرا

يشْرِكونَ بِ شَيىا ۚ ومن كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [النور].

تصديقًا لقول اله تعال: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾}
صدق اله العظيم [الدخان].

:وأما سؤالك السابع الذي تقول فيه ما يل

إقتباس

سؤال 7: بالنظر ال هذا الون الواسع تتجل عظمة الخالق عز وجل بإعتقادك هل توجد أو كانت هناك
حياة لمخلوقات غيرنا ف بعض الواكب البعيدة الموجودة ف مجرات غير مجرتنا؟؟؟...حيث قال اله

تعال: (وما اوتيتم من العلم الا قليلا) صدق اله العظيم
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والجواب تجده ف محم التاب ف قول اله تعال: {ان كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمـٰن عبدًا ﴿٩٣﴾ لَّقَدْ
احصاهم وعدَّهم عدا ﴿٩٤﴾ وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا ﴿٩٥﴾ انَّ الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ سيجعل لَهم الرحمـٰن ۇدا

﴿٩٦﴾ فَانَّما يسرنَاه بِلسانكَ لتُبشِّر بِه الْمتَّقين وتُنذِر بِه قَوما لُّدا ﴿٩٧﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ولسوف تعرفونهم يوم يأمرهم اله أن يطيعوا خليفتَه الشامل فيحشر اله عليم كل شء قُبً. تصديقًا لقول اله تعال: {ولَو انَّنَا
نَزلْنَا الَيهِم الْمَئةَ وكلَّمهم الْموتَ وحشَرنَا علَيهِم كل شَء قُبً ما كانُوا ليومنُوا ا ان يشَاء اللَّـه ولَـٰن اكثَرهم يجهلُونَ

﴿١١١﴾ وكذَٰلكَ جعلْنَا لل نَبِ عدُوا شَياطين انسِ والْجِن يوح بعضهم الَ بعضٍ زُخْرف الْقَولِ غُرورا ۚ ولَو شَاء ربكَ ما
فَعلُوه ۖ فَذَرهم وما يفْتَرونَ ﴿١١٢﴾ ولتَصغَ الَيه افْئدَةُ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة وليرضوه وليقْتَرِفُوا ما هم مقْتَرِفُونَ ﴿١١٣﴾
ََف ۖ قكَ بِالْحبن رم لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهآتَي الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا

ثَركا عن تُطا١١٥﴾ و﴿ يملالْع يعمالس وهو ۚ هاتملل دِّلبم  ۚ ْدعدْقًا وكَ صبر تملك تتَم١١٤﴾ و﴿ تَرِينمالْم نم ونَنَت
من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اللَّـه ۚ ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

:وأما سؤالك الثامن والذي تقول فيه بما يل

إقتباس

سؤال 8: ماذا تعرف عن اليمان الموعود ؟؟

ّه صله وأحمدَ رسولِ البين محمدٍ رسولِ ال ونَ فرقي المنتظَر حت المنتظَر واليمان بين المهدي فلا فرق والجواب بالحق
اله عليه وآله وسلّم، وليسوا أئمة آل البيت ثلاثة عشر إماما؛ بل اثن عشر إماما وخاتمهم اليمان المنتظَر والذي هو ذاته

المهدي المنتظَر الإمام الثان عشر من آل البيت المطهر، ولن الشيعةَ الاثن عشر قوم لا يتفرون فيف يعتقدون باثن عشر
إماما ثم ينتظرون ثلاثة عشر إماما! وذلك لأنهم يجعلون اليمان غير المهدي برغم أنه يوجد هناك يمان ممهدٌ ولنه ليس عالما
وإنما من علامات الظهور، وهو موحد اليمنَين، وهو الرئيس الحال عل عبد اله صالح صاحب الوحدة اليمانية بين صنعاء
وحضرموت، فهو من سوف يسلّم قيادة اليمن إل الإمام المهدي ولن ليس بالطريقة الت يعتقدها الشيعة بل مثله كمثل غيره

من قادات البشر سوف يسلّمون القيادة للمهدي المنتظَر بعد قناعتهم التامة أنه هو المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب، ولن
للأسف بعد التصديق بعذاب اليوم العقيم، ولا نزال نحاول إقناعهم بالحق بغير آية العذاب الأليم وذلك باستخدام العقل والبحث

يا بالعقل والمنطق حت يتبين لهم أنه الحق من ربهم. عن الحق بحثًا فر

وأما سؤالك التاسع والذي تقول فيه:

إقتباس

سؤال 9: ماذا تقول ف حق الشيخ أسامة بن لادن؟؟

ومن ثم نفتيك بالحق ونقول فما أران اله ف الرؤيا الحق أنه سوف يلتحق بالمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فيون من
الصراط المستقيم الحق موقعنا لنهديه ومن معه إل الحوار ف العالمين، ولا نزال ندعوه إل من رب التّابعين والمبايعين للحق
من رب العالمين وذلك لأنّ أسامةَ ومن معه ليسوا من أولياء أعداء اله كما يتَّهمهم بعض النّاس كّ ولم نقل عنهم ذلك، ولنَّهم
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قوم ينقصهم العلم وأسس الجهاد ف سبيل اله، ثم بعث اله لهم نورا ليضء لهم الصراط السوي علَّهم يرشدون ذلم الإمام
.ًم ورحمته لاتَّبعتم الشيطان إلا قليه عليرحمةٌ للعالمين ولولا فضل ال ناصر محمد اليمان المهدي

:وأما سؤالك العاشر والذي تقول فيه بما يل

إقتباس

سؤال 10: كما قرأت ف بياناتك أرى بأنك قد تحدثت عن الأرض المفروشة فهل ه نفسها جنّة الآخرة أم
كانت جنّة لآدم ف بداية الخلق ؟؟ أرجو التوضيح؟؟

والجواب تجده ف محم التاب ف قول اله تعال: {واذْ قَال ربكَ للْمَئة انِّ جاعل ف ارضِ خَليفَةً} صدق اله العظيم
[البقرة:30].

وقال اله تعال: {فَقُلْنَا يا آدم انَّ هـٰذَا عدُو لَّكَ ولزوجِكَ فََ يخْرِجنَّما من الْجنَّة فَتَشْقَ ﴿١١٧﴾} صدق اله العظيم [طه].

ماكري نَّها ۗ اهِمآتوا سمهرِييا لمهاسبا لمنْهنزِعُ عي نَّةالْج نم ميوبا جخْرا امطَانُ كالشَّي مَّنَنفْتي  مآد نا بي} :ه تعالوقال ال
هو وقَبِيلُه من حيث  تَرونَهم ۗ انَّا جعلْنَا الشَّياطين اولياء للَّذِين  يومنُونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فيف يون الشيطانُ ف جنّة المأوى عند سدرة المنته! بل ف جنّة له من تحت الثَّرى ف نفق ف الأرض. تصديقًا لقول اله
اللَّـه شَاء لَوو ۚ ةم بِآيهيتفَتَا اءمالس ا فلَّمس وضِ ارا نَفَقًا ف تَغن تَبا تتَطَعنِ اسفَا مهاضرعكَ الَيع ربانَ كن كاو} :تعال

لَجمعهم علَ الْهدَىٰ ۚ فََ تَونَن من الْجاهلين ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وإنما أفت اله رسولَه عليه الصلاة والسلام عن آياتٍ ولن يلِّمه اله إلا بالحق ولنَّه كان يظن أنْ لو يؤيده اله بآياتٍ فإنَّهم
سوف يصدّقونه فيتّبعونه، ولن الهدى هدى اله وقلوبهم بيد ربهم ولا ولن تنفع الآيات ل يهتدوا؛ بل تنفعهم الإنابةُ إل ربهم

ليهدي قلوبهم، ولذلك قال اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾} صدق اله
العظيم [الزمر].

وذلك لأنهم لن يصدِّقوا بسبب التأييد بآيات المعجزات حت ولو فتح اله لهم بابا بِاعل السماء السابعة فعرجوا فيه إل جنّة
المأوى لَما صدَّقوا بالحق من ربهم ولقالوا ما أفتاكم اله ف محم كتابه: {ولَو فَتَحنَا علَيهِم بابا من السماء فَظَلُّوا فيه يعرجونَ

﴿١٤﴾ لَقَالُوا انَّما سرت ابصارنَا بل نَحن قَوم مسحورونَ ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

و أما الآيات الت ف نفق الأرض فه جنّةٌ له من تحت الثرى باطن أرضم وه الت جعل اله خليفتَه آدم خليفتَه فيها؛
{ةم بِآيهيتفَتَا اءمالس ا فلَّمس وضِ ارا نَفَقًا ف تَغن تَبا تتَطَعنِ اسفَا} :ه تعالا. تصديقًا لقول اله عجبوفيها من آيات ال

صدق اله العظيم [الأنعام:35].

بمعن أنّ الأرض مفتوحةٌ بنفق عظيم يخترقها ف التجويف الأرض، وف النفق الأرض جنّةٌ له من تحت الثرى ولها مشرقين
من جهتين متقابلتين، وأبعد مسافة ف هذه الأرض ه بين المشرقين وإنّما هما البوابتان الت تشرق منهما الشمس من جهتين
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متقابلتين كما ترى ف الصورة أدناه:

ولذلك قال اله تعال: {فَانِ استَطَعت ان تَبتَغ نَفَقًا ف ارضِ} صدق اله العظيم، وذلك لأنّ فيه آياتٍ ف جنّة له من تحت
الثرى ولن أكثر النّاس لا يعلمون، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_______________
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-2-
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

06 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ
20 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

09:06 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــــ
أينا يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

بك للحوار ف ًوسه ً؟ فإن كنت هو فأهفهل أنت أحمد الحسن اليمان (مهدي مهدي) نفسه مسن يويا م
موقعنا، ولن عليك بتنزيل صورتك واسمك الحق ونبدأ الحوار لننظر هل تنطق بالحق أم تون من الذين
يقولون عل اله ما لا يعلمون؟ ولسوف نحتَم إل كتاب اله القرآن العظيم وقد أفلَح اليوم من زاده اله

بسطةً ف علْم البيان الحق للقرآن عل كافة علماء الأمة، فلل دعوى برهانٌ ولسوف ننظر هل علمك بالبيان
وسوسةٌ من الشيطان أم إلهام من الرحمن؟

موقعنا، ولسوف نحترمك ونأمر الأنصار باحترامك حت وعليك بتنزيل صورتك واسمك أيها الضيف ف
يتبين للعالمين الوافدين إل طاولة الحوار العالمية أينا يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

___________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

02:25 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل الموحد من يزعم أنّه مجاهد ..

عل ه وأوليائه من آل بيته والمسلمين، وسلامرسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ويا أيها الموحد، ما خطبك تحاجن بآياتٍ لا تزال بحاجة للتفصيل وتذر الآيات المحمات البينات لعالمم
نَةٌ فسةٌ حوسا مَل انَتقَدْ ك} :ه تعالبقول ال فار والبراءة منهم فتأتقتل ال م؟ فانظر لدليلك علوجاهل

مَنيبنَنَا ويدَا ببو مِنَا بفَرك ونِ اللَّـهن ددُونَ مبا تَعممو منم آءرنَّا با هِممقَوذْ قَالُوا لا هعم الَّذِينو يماهربا
الْعدَاوةُ والْبغْضاء ابدًا حتَّ تُومنُوا بِاللَّـه وحدَه ا قَول ابراهيم بِيه ستَغْفرنَّ لَكَ وما املكُ لَكَ من اللَّـه من

شَء ۖ ربنَا علَيكَ تَوكلْنَا والَيكَ انَبنَا والَيكَ الْمصير ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

وهل تدري ما سبب العداوة والبغضاء؟ وذلك لأنّ قوم إبراهيم قد أعلنوا الحرب عل رسول اله إبراهيم ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ نُصرةً لآلهتهم. وقال اله تعال: {قَال افَتَعبدُونَ من دونِ اللَّـه ما  ينفَعم شَيىا
مَتهوا آلرانصو قُوهرلُونَ ﴿٦٧﴾ قَالُوا حقتَع ََفا ۖ ونِ اللَّـهن ددُونَ مبا تَعملو مَّل ف٦٦﴾ ا﴿ مكرضي و

ملْنَاهعدًا فَجيك وا بِهادرا٦٩﴾ و﴿ يماهربا َلا عمَسا ودرب ونك ا نَار٦٨﴾ قُلْنَا ي﴿ ينلفَاع نتُمن كا
اخْسرِين ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فانظر لقول اله تعال: {وارادوا بِه كيدًا فَجعلْنَاهم اخْسرِين ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم، ولذلك أعلن
إبراهيم العداوة والبغضاء بينه وبين قومه من بعد أن استبروا وأرادوا به كيداً، فأيده اله بآية وأمر النار أن
تون برداً وسلاماً عل إبراهيم، وما زادهم ذلك إلا كفراً وقالوا إنّ هذا لساحر كبير فيف لم تحرقه النار؟

وزادهم ذلك كفراً، ولذلك أعلن العداوة والبغضاء هو ومن آمن معه عل قومهم الذين أعلنوا عداوتهم لرسول
اله إبراهيم ويريدون أن ينصروا آلهتهم.

فاتّق اله يا رجل، فما بعث اله محمداً رسول اله لقتل الناس بل لدعوتهم، ولم يأمره اله إلا بقتال من قاتل
كل م فادعوهم فا الذين لم يعتدوا عليالمسلمين ومنع دعوتهم أو فتن المؤمنين والفتنة أشدّ من القتل، أم
مانٍ بالحمة والموعظة الحسنة، وجادلوهم بالت ه أحسن وليس بالرصاص والانفجارات والعمليات
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سس الجهاد فه الواحد القهار، فلا بدّ أن تعلموا كيف اال ة؛ بل أنتم حطب جهنم إن لم تتوبوا إلالانتحاري
الَّذِين اللَّـه بِيلس لُوا فقَاتو} :ه تعالقول ال تاب فال اً فه واضحاً وجليه وقد جعله السبيل ال

ثيح نم موهخْرِجاو موهفْتُمثَق ثيح ماقْتُلُوه١٩٠﴾ و﴿ تَدِينعالْم بحي  نَّ اللَّـهتَدُوا ۚ اتَع و مَلُونقَاتي
من قَاتَلُوكفَا ۖ يهف ملُوكقَاتي َّتح امرجِدِ الْحسندَ الْمع ملُوهتُقَات و ۚ الْقَتْل نشَدُّ متْنَةُ االْفو ۚ موكجخْرا

فَاقْتُلُوهم ۗ كذَٰلكَ جزاء الْافرِين ﴿١٩١﴾ فَانِ انتَهوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿١٩٢﴾ وقَاتلُوهم حت َّ تَونَ
فتْنَةٌ ويونَ الدِّين للَّـه ۖ فَانِ انتَهوا فََ عدْوانَ ا علَ الظَّالمين ﴿١٩٣﴾} صدق اله العظيم، [البقرة].

َلع انَ ادْوع ََا فونِ انتَهفَا ۖ لَّـهل ونَ الدِّينيتْنَةٌ وونَ فَت  َّتح ملُوهقَاتو} :ه تعالفانظر لقول ال
َلع انَ ادْوع ََا فونِ انتَهفَا} :ه تعاللقول ال ه العظيم، فهل تعلم البيان الحق١٩٣﴾} صدق ال﴿ ينمالظَّال
الظَّالمين} صدق اله العظيم؟ أي: فإن انتهوا عن قتالم لفتنة المؤمنين فلا عدوان إلا عل الظالمين، أي لا

تقاتلوا إلا من يقاتلم ف الدين ويفتن المؤمنين، وذلك لأنّ اله لم يأمر بالاعتداء عل الافرين الذين لم
يحاربونا ف ديننا ولم يمنعوا دعوتنا إل سبيل اله فلا عدوان إلا عل الظالمين المعتدين علينا؛ بل أمرنا اله
الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :ه تعاله يحب المقسطين، تصديقاً لقول الافرين ونقسط إليهم، إنّ الال أن نبر

{﴾٨﴿ ينطقْسالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم
صدق اله العظيم [الممتحنة].

فلماذا تعرضون عن الآيات المحمات إن كنتم تريدون الحق يا أيها الموحد؟ يا من شوهتم بدين الإسلام
فجعلتمونا قتلةً مجرمين ف نظر العالمين فزدتم الدين تشويهاً كما يشوهه اليهود ف نظر العالمين ويقولون

لهم: "إنّ المسلمين قتلةٌ مجرمون سفّاكون لدماء الناس". ومن ثم جاء أسامة ومن معه مصدّقاً لافتراء
اليهود، وتقومون بقتل الفار بحجة كفرهم حت صدّق الناس ما افتراه اليهود عل المسلمين؛ بل أنتم

أضررتُم الدين ولم تنفعوه وضلَلْتم عن الصراط المستقيم، فتوبوا إل اله واعلموا أنّ اله غفور.

ويا أيها الموحد، كيف تُعرِض عن قول اله تعال} : اكراه ف الدِّين ۖ قَد تَّبين الرشْدُ من الْغَ ۚ فَمن
{﴾٢٥٦﴿ يملع يعمس اللَّـها ۗ ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُري

صدق اله العظيم [البقرة]؟

وقال اله تعال: {وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ
بِهِم سرادِقُها ۚ وان يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾}

صدق اله العظيم [الهف].

وقال اله تعال: {نَّحن اعلَم بِما يقُولُونَ ۖ وما انت علَيهِم بِجبارٍ ۖ فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ ﴿٤٥﴾}
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صدق اله العظيم [ق].

وقال اله تعال: {انَّ هـٰذِه تَذْكرةٌ ۖ فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [المزمل].

فلماذا تعرضون عن الآيات المحمات البينات لعالمم وجاهلم؟ ولم أجدك تذكر شيئاً منها بل تحاج بآياتٍ
لا تزال بحاجة للتفصيل كمثل إعلان إبراهيم ومن معه البراءة لقومهم والعداوة والبغضاء، وإنّما ذلك بعد أن
أعلنوا العداوة لإبراهيم عليه الصلاة والسلام ومن آمن معه؛ بل ألقوه ف النار؛ بل أرادوا به كيداً، فيف لا

يعلن العداوة عليهم؟ ولنّم نسيتُم قول خليل اله إبراهيم، وقال اله تعال: {واذْ قَال ابراهيم رب اجعل هـٰذَا
ۖ ِّنم نَّهفَا نن تَبِعالنَّاسِ ۖ فَم نا ميرثك لَلْنضا ننَّها ب٣٥﴾ ر﴿ نَامصدَ ابن نَّعا نبو ننُباجنًا ولَدَ آمالْب

ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

فاتّقوا اله يا رجل، فأين حلمم وأين رحمتم بالعالمين؟ فهل بعث اله نبيه إلا رحمةً للعالمين؟ وهل قط
وجدتم محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ اعتدى عل قوم لم يحاربوه ف الدين؟ بل كان

يقاتل الذين يقاتلونه ف الدين ويفتنون المؤمنين الذين اتّبعوه، فاتّقوا اله، ولم ننهم عن القوم الذين
يقاتلونم ف دينم، ولن لا تزر وازرةٌ وزر أخرى فتقومون بقتل أمري لم يقاتلم ف دينم بحجة أنّه
م فلم يقاتل ه لم يأمركم بقتل أمريال نا تحارب الدين والمسلمين"! ولفتقولون: "وأمري أمري

دينم، فهل أحل اله لم قتل ابن القاتل إذا لم تستطيعوا الوصول إل أبيه الذي هو القاتل ومن ثم تقومون
بقتل ابنه؟ فهل أحل اله لم ذلك؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين! فلا تزر وازرةٌ وزر أخرى، فاتّقوا اله
أيها الموحد واعلموا أنّ اله لم يأمركم بقتال من لم يقاتلم ف دينم، ومن قتل كافراً بحجة كفره فأنّما قتل

الناس جميعاً؛ وزر ذلك ف محم الذكر ف قول اله تعال: {من قَتَل نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ
فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعا ۚ ولَقَدْ جاءتْهم رسلُنَا بِالْبينَاتِ ثُم انَّ كثيرا

منْهم بعدَ ذَٰلكَ ف ارضِ لَمسرِفُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:32].

وقال اله تعال: {قُل تَعالَوا اتْل ما حرم ربم علَيم ۖ ا تُشْرِكوا بِه شَيىا ۖ وبِالْوالدَين احسانًا ۖ و تَقْتُلُوا
تَقْتُلُوا النَّفْس و ۖ طَنا بما ونْهم را ظَهم شاحوا الْفَوبتَقْر و ۖ ماهياو مُزُقنَر نقٍ ۖ نَّحَما نم مكدوا

الَّت حرم اللَّـه ا بِالْحق ۚ ذَٰلم وصاكم بِه لَعلَّم تَعقلُونَ ﴿١٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ََلْطَانًا فس هيلولْنَا لعا فَقَدْ جظْلُومم لن قُتمو ۗ قبِالْح ا اللَّـه مرح الَّت تَقْتُلُوا النَّفْس و} :ه تعالوقال ال
يسرِف فِّ الْقَتْل ۖ انَّه كانَ منصورا ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وقال اله تعال: {والَّذِين  يدْعونَ مع اللَّـه الَـٰها آخَر و يقْتُلُونَ النَّفْس الَّت حرم اللَّـه ا بِالْحق و يزنُونَ ۚ
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ومن يفْعل ذَٰلكَ يلْق اثَاما ﴿٦٨﴾ يضاعف لَه الْعذَاب يوم الْقيامة ويخْلُدْ فيه مهانًا ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم
[الفرقان].

فانظروا لقول اله تعال: {النَّفْس} سواء يون مسلماً أم كافراً فلم يحل اله قتل النفس الت حرم اله إلا
.م آياته تفصيلاه لل الوفص ،بالحق

ماً فرون ضيفاً علينا مأدعوه لي ّالسلام، وأن سامة بن لادن من الإمام المهديها الموحد، أبلغ اويا أي
طاولة الحوار العالمية، فإنّ للجهاد ف سبيل اله أسساً لا تحيطون بها علماً وأضلّم بعض المتشابه وبعض

الآيات الت لا تزال بحاجة للبيان من ذات القرآن، فاتّقوا اله واتّبعون أهدِكم صراطاً سوياً.

ولنّ الإمام المهدي لا أقاتل الناس حت يونوا مؤمنين، غير أنّ سوف آمر بالمعروف وأنه عن المنر
فيما يخص ظلم الإنسان لأخيه الإنسان، أما فيما يخص الرحمن فإنّهم لم يظلموا اله؛ بل ظلموا أنفسهم

وحسابهم عل ربهم، وما علينا إلا دعوتهم إل سبيل اله، تصديقاً لقول اله تعال: {فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا
الْحساب} صدق اله العظيم [الرعد:40].

فما خطبم لا تنهجون نهج محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ ولنّ الإمام المهدي لا أكفر ببعض
التاب مثلم، وذلك لأنّ أراكم تُعرضون عن الآيات المحمات البينات وتحاجن بآيات لا تزال بحاجة

للتفصيل من ذات التاب. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد..

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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- 17 -
الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

02:25 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل الموحد من يزعم أنّه مجاهد ..

عل ه وأوليائه من آل بيته والمسلمين، وسلامرسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ويا أيها الموحد، ما خطبك تحاجن بآياتٍ لا تزال بحاجة للتفصيل وتذر الآيات المحمات البينات لعالمم
نَةٌ فسةٌ حوسا مَل انَتقَدْ ك} :ه تعالبقول ال فار والبراءة منهم فتأتقتل ال م؟ فانظر لدليلك علوجاهل

مَنيبنَنَا ويدَا ببو مِنَا بفَرك ونِ اللَّـهن ددُونَ مبا تَعممو منم آءرنَّا با هِممقَوذْ قَالُوا لا هعم الَّذِينو يماهربا
الْعدَاوةُ والْبغْضاء ابدًا حتَّ تُومنُوا بِاللَّـه وحدَه ا قَول ابراهيم بِيه ستَغْفرنَّ لَكَ وما املكُ لَكَ من اللَّـه من

شَء ۖ ربنَا علَيكَ تَوكلْنَا والَيكَ انَبنَا والَيكَ الْمصير ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

وهل تدري ما سبب العداوة والبغضاء؟ وذلك لأنّ قوم إبراهيم قد أعلنوا الحرب عل رسول اله إبراهيم ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ نُصرةً لآلهتهم. وقال اله تعال: {قَال افَتَعبدُونَ من دونِ اللَّـه ما  ينفَعم شَيىا
مَتهوا آلرانصو قُوهرلُونَ ﴿٦٧﴾ قَالُوا حقتَع ََفا ۖ ونِ اللَّـهن ددُونَ مبا تَعملو مَّل ف٦٦﴾ ا﴿ مكرضي و

ملْنَاهعدًا فَجيك وا بِهادرا٦٩﴾ و﴿ يماهربا َلا عمَسا ودرب ونك ا نَار٦٨﴾ قُلْنَا ي﴿ ينلفَاع نتُمن كا
اخْسرِين ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فانظر لقول اله تعال: {وارادوا بِه كيدًا فَجعلْنَاهم اخْسرِين ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم، ولذلك أعلن
إبراهيم العداوة والبغضاء بينه وبين قومه من بعد أن استبروا وأرادوا به كيداً، فأيده اله بآية وأمر النار أن
تون برداً وسلاماً عل إبراهيم، وما زادهم ذلك إلا كفراً وقالوا إنّ هذا لساحر كبير فيف لم تحرقه النار؟

وزادهم ذلك كفراً، ولذلك أعلن العداوة والبغضاء هو ومن آمن معه عل قومهم الذين أعلنوا عداوتهم لرسول
اله إبراهيم ويريدون أن ينصروا آلهتهم.

فاتّق اله يا رجل، فما بعث اله محمداً رسول اله لقتل الناس بل لدعوتهم، ولم يأمره اله إلا بقتال من قاتل
كل م فادعوهم فا الذين لم يعتدوا عليالمسلمين ومنع دعوتهم أو فتن المؤمنين والفتنة أشدّ من القتل، أم
مانٍ بالحمة والموعظة الحسنة، وجادلوهم بالت ه أحسن وليس بالرصاص والانفجارات والعمليات
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سس الجهاد فه الواحد القهار، فلا بدّ أن تعلموا كيف اال ة؛ بل أنتم حطب جهنم إن لم تتوبوا إلالانتحاري
الَّذِين اللَّـه بِيلس لُوا فقَاتو} :ه تعالقول ال تاب فال اً فه واضحاً وجليه وقد جعله السبيل ال

ثيح نم موهخْرِجاو موهفْتُمثَق ثيح ماقْتُلُوه١٩٠﴾ و﴿ تَدِينعالْم بحي  نَّ اللَّـهتَدُوا ۚ اتَع و مَلُونقَاتي
من قَاتَلُوكفَا ۖ يهف ملُوكقَاتي َّتح امرجِدِ الْحسندَ الْمع ملُوهتُقَات و ۚ الْقَتْل نشَدُّ متْنَةُ االْفو ۚ موكجخْرا

فَاقْتُلُوهم ۗ كذَٰلكَ جزاء الْافرِين ﴿١٩١﴾ فَانِ انتَهوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿١٩٢﴾ وقَاتلُوهم حت َّ تَونَ
فتْنَةٌ ويونَ الدِّين للَّـه ۖ فَانِ انتَهوا فََ عدْوانَ ا علَ الظَّالمين ﴿١٩٣﴾} صدق اله العظيم، [البقرة].

َلع انَ ادْوع ََا فونِ انتَهفَا ۖ لَّـهل ونَ الدِّينيتْنَةٌ وونَ فَت  َّتح ملُوهقَاتو} :ه تعالفانظر لقول ال
َلع انَ ادْوع ََا فونِ انتَهفَا} :ه تعاللقول ال ه العظيم، فهل تعلم البيان الحق١٩٣﴾} صدق ال﴿ ينمالظَّال
الظَّالمين} صدق اله العظيم؟ أي: فإن انتهوا عن قتالم لفتنة المؤمنين فلا عدوان إلا عل الظالمين، أي لا

تقاتلوا إلا من يقاتلم ف الدين ويفتن المؤمنين، وذلك لأنّ اله لم يأمر بالاعتداء عل الافرين الذين لم
يحاربونا ف ديننا ولم يمنعوا دعوتنا إل سبيل اله فلا عدوان إلا عل الظالمين المعتدين علينا؛ بل أمرنا اله
الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :ه تعاله يحب المقسطين، تصديقاً لقول الافرين ونقسط إليهم، إنّ الال أن نبر

{﴾٨﴿ ينطقْسالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم
صدق اله العظيم [الممتحنة].

فلماذا تعرضون عن الآيات المحمات إن كنتم تريدون الحق يا أيها الموحد؟ يا من شوهتم بدين الإسلام
فجعلتمونا قتلةً مجرمين ف نظر العالمين فزدتم الدين تشويهاً كما يشوهه اليهود ف نظر العالمين ويقولون

لهم: "إنّ المسلمين قتلةٌ مجرمون سفّاكون لدماء الناس". ومن ثم جاء أسامة ومن معه مصدّقاً لافتراء
اليهود، وتقومون بقتل الفار بحجة كفرهم حت صدّق الناس ما افتراه اليهود عل المسلمين؛ بل أنتم

أضررتُم الدين ولم تنفعوه وضلَلْتم عن الصراط المستقيم، فتوبوا إل اله واعلموا أنّ اله غفور.

ويا أيها الموحد، كيف تُعرِض عن قول اله تعال} : اكراه ف الدِّين ۖ قَد تَّبين الرشْدُ من الْغَ ۚ فَمن
{﴾٢٥٦﴿ يملع يعمس اللَّـها ۗ ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُري

صدق اله العظيم [البقرة]؟

وقال اله تعال: {وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ
بِهِم سرادِقُها ۚ وان يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾}

صدق اله العظيم [الهف].

وقال اله تعال: {نَّحن اعلَم بِما يقُولُونَ ۖ وما انت علَيهِم بِجبارٍ ۖ فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ ﴿٤٥﴾}
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صدق اله العظيم [ق].

وقال اله تعال: {انَّ هـٰذِه تَذْكرةٌ ۖ فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [المزمل].

فلماذا تعرضون عن الآيات المحمات البينات لعالمم وجاهلم؟ ولم أجدك تذكر شيئاً منها بل تحاج بآياتٍ
لا تزال بحاجة للتفصيل كمثل إعلان إبراهيم ومن معه البراءة لقومهم والعداوة والبغضاء، وإنّما ذلك بعد أن
أعلنوا العداوة لإبراهيم عليه الصلاة والسلام ومن آمن معه؛ بل ألقوه ف النار؛ بل أرادوا به كيداً، فيف لا

يعلن العداوة عليهم؟ ولنّم نسيتُم قول خليل اله إبراهيم، وقال اله تعال: {واذْ قَال ابراهيم رب اجعل هـٰذَا
ۖ ِّنم نَّهفَا نن تَبِعالنَّاسِ ۖ فَم نا ميرثك لَلْنضا ننَّها ب٣٥﴾ ر﴿ نَامصدَ ابن نَّعا نبو ننُباجنًا ولَدَ آمالْب

ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

فاتّقوا اله يا رجل، فأين حلمم وأين رحمتم بالعالمين؟ فهل بعث اله نبيه إلا رحمةً للعالمين؟ وهل قط
وجدتم محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ اعتدى عل قوم لم يحاربوه ف الدين؟ بل كان

يقاتل الذين يقاتلونه ف الدين ويفتنون المؤمنين الذين اتّبعوه، فاتّقوا اله، ولم ننهم عن القوم الذين
يقاتلونم ف دينم، ولن لا تزر وازرةٌ وزر أخرى فتقومون بقتل أمري لم يقاتلم ف دينم بحجة أنّه
م فلم يقاتل ه لم يأمركم بقتل أمريال نا تحارب الدين والمسلمين"! ولفتقولون: "وأمري أمري

دينم، فهل أحل اله لم قتل ابن القاتل إذا لم تستطيعوا الوصول إل أبيه الذي هو القاتل ومن ثم تقومون
بقتل ابنه؟ فهل أحل اله لم ذلك؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين! فلا تزر وازرةٌ وزر أخرى، فاتّقوا اله
أيها الموحد واعلموا أنّ اله لم يأمركم بقتال من لم يقاتلم ف دينم، ومن قتل كافراً بحجة كفره فأنّما قتل

الناس جميعاً؛ وزر ذلك ف محم الذكر ف قول اله تعال: {من قَتَل نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ
فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعا ۚ ولَقَدْ جاءتْهم رسلُنَا بِالْبينَاتِ ثُم انَّ كثيرا

منْهم بعدَ ذَٰلكَ ف ارضِ لَمسرِفُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:32].

وقال اله تعال: {قُل تَعالَوا اتْل ما حرم ربم علَيم ۖ ا تُشْرِكوا بِه شَيىا ۖ وبِالْوالدَين احسانًا ۖ و تَقْتُلُوا
تَقْتُلُوا النَّفْس و ۖ طَنا بما ونْهم را ظَهم شاحوا الْفَوبتَقْر و ۖ ماهياو مُزُقنَر نقٍ ۖ نَّحَما نم مكدوا

الَّت حرم اللَّـه ا بِالْحق ۚ ذَٰلم وصاكم بِه لَعلَّم تَعقلُونَ ﴿١٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ََلْطَانًا فس هيلولْنَا لعا فَقَدْ جظْلُومم لن قُتمو ۗ قبِالْح ا اللَّـه مرح الَّت تَقْتُلُوا النَّفْس و} :ه تعالوقال ال
يسرِف فِّ الْقَتْل ۖ انَّه كانَ منصورا ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وقال اله تعال: {والَّذِين  يدْعونَ مع اللَّـه الَـٰها آخَر و يقْتُلُونَ النَّفْس الَّت حرم اللَّـه ا بِالْحق و يزنُونَ ۚ
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ومن يفْعل ذَٰلكَ يلْق اثَاما ﴿٦٨﴾ يضاعف لَه الْعذَاب يوم الْقيامة ويخْلُدْ فيه مهانًا ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم
[الفرقان].

فانظروا لقول اله تعال: {النَّفْس} سواء يون مسلماً أم كافراً فلم يحل اله قتل النفس الت حرم اله إلا
.م آياته تفصيلاه لل الوفص ،بالحق

ماً فرون ضيفاً علينا مأدعوه لي ّالسلام، وأن سامة بن لادن من الإمام المهديها الموحد، أبلغ اويا أي
طاولة الحوار العالمية، فإنّ للجهاد ف سبيل اله أسساً لا تحيطون بها علماً وأضلّم بعض المتشابه وبعض

الآيات الت لا تزال بحاجة للبيان من ذات القرآن، فاتّقوا اله واتّبعون أهدِكم صراطاً سوياً.

ولنّ الإمام المهدي لا أقاتل الناس حت يونوا مؤمنين، غير أنّ سوف آمر بالمعروف وأنه عن المنر
فيما يخص ظلم الإنسان لأخيه الإنسان، أما فيما يخص الرحمن فإنّهم لم يظلموا اله؛ بل ظلموا أنفسهم

وحسابهم عل ربهم، وما علينا إلا دعوتهم إل سبيل اله، تصديقاً لقول اله تعال: {فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا
الْحساب} صدق اله العظيم [الرعد:40].

فما خطبم لا تنهجون نهج محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ ولنّ الإمام المهدي لا أكفر ببعض
التاب مثلم، وذلك لأنّ أراكم تُعرضون عن الآيات المحمات البينات وتحاجن بآيات لا تزال بحاجة

للتفصيل من ذات التاب. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد..

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

23 ‐ 02 ‐ 2010 مـ
07 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

07:23 مساء
ـــــــــــــــــــــــ

بارك اله فيم وفتح عليم أبواب فضله ورحمته ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
بارك اله فيم معشر الأنصار السابقين الأخيار، ألا واله إنّ من نصر الحسين بن عمر وشدّ أزره وأعانه

عل عمله الملّف به بالإشراف عل هذا الموقع وحراسته من قراصنة الإنترنت ‐واله خير حافظاً‐ فأنّما
نصر المهدي المنتظَر، فنحن مقصرون ف حق هذا الرجل كثيراً، ولم يسأل الإمام المهدي قط أجراً ولم

يسأل الأنصار، ونعم الرجل الشريف العفيف.

وأحيطك علماً أنّه عاطل عن العمل منذ زمن طويل وكان من غواص البحار من الذين يستخرجون اللؤلؤ
والمرجان من أعماق البحار، وثم حدثت له حادثة ف عمق البحر فتعرض لسرٍ ف الحوض وهو منذ زمن

بعيد مقعد عل كرس، ثم تعلّم الإنترنت وتصميم المواقع.
ويا سبحان اله! فإنّ الابتلاء كان فيه خيراً له، فقدّر له اله أن يتعلّم المبيوتر وتصميم المواقع حت قدّر اله

له أن ينصر المهدي المنتظَر بهذا الموقع المبارك لأنّه من الصابرين ومن الشاكرين لرب العالمين.

لّف ذات مرةنْه قط أحدٌ إلا أخاكم طلال تعينها بالشركة لوحده ولم يلفة المواقع وتسيقوم بت ه إنّهألا وال
بالتسديد للشركة، فم نحن مقصرون ف حق هذا الرجل، وسوف يجزيه ربه عن المهدي المنتظَر حبه

وقربه ونعيم رضوان نفسه، فم تسبب ف خيرٍ كبيرٍ لافة البشر ف عصر الدعوة للحوار من قبل الظهور،
وبما أنّه لا يريد من جزاء ولا شوراً ولن هل جزاء الإحسان إلا الإحسان! فأضعف الإيمان نُخفِّف عنه من

الحمل الذي يقوم به وحده من الدفع للشركة الت تتقاض أجراً لتسين مواقع المهدي المنتظَر، فإنّها
ليست مجانية كبعض الشركات، وهذا ما أردنا أن نحيطم به بالحق. فمن نصره وشدَّ أزره ف نجاح عمله

أنما نصر المهديين فالمنتظَر من التس ة وما تحتاجه مواقع المهديشأن طاولة الحوار العالمي ف
المنتظَر.
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اللهم أحسن لمن أحسن للحسين بن عمر، وافتح عليه أبواب فضلك ورحمتك بغير حساب. ألا واله الذي لا
إله غيره ما قط سأل المهدي المنتظَر مغرماً أبداً مقابل عمله لأنه لا يريد من جزاء ولا شوراً لأنّه من عباد

اله المخلصين لرب العالمين.

وبرئت ذمت بالفتوى الحق تجاه هذا الرجل الريم، ألا واله يا إخوان إنّه كان يرسل إلينا دعماً خاصاً
لقضاء حوائج المهدي المنتظَر، وكلما منعته أن لا يفعل يصر عل ذلك خشية منه أن ينقص عل الإمام

شء مما يحتاجه لقضاء حوائجه الخاصة، وكلّما أفتيته أنّ لست بحاجة يأب فيرسل حت أمرته بالأمر أن لا
يفعل فيفينا أنّه صمم هذا الموقع المبارك ويشرف ويقوم بحراسته ليلا ونهاراً، وصمم كثيراً من المواقع
الأخرى ويدفع تسينها للشركة برغم أنّه مقعدٌ عل كرس! أفلا ترون أنّ هذا الرجل عظيم الرم والقيم

رة أخف الرجل. فهل جزاء الإحسان إلا الإحسان؟ ولذلك أوافق عل معستقيم؟ ونالصراط الم وثابت عل
الريم أحمد السودان ونعم الرأي المبارك فليتم التواصل لمن يشاء من الأنصار المقتدرين مع الحسين بن

عمر مباشرةً ليعرض عليه خدمته، وما يحتاج إليه نُصرة لهذا الموقع المبارك.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

__________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
28 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

10:41 مساء
ــــــــــــــــــــ

.. {ينادِقص نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل}

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويا (طالب الهدى) : ألم تَعدنا أنك سوف تُبطل مهديتنا إل الحق فتأت بعلم هو أهدى من علم ناصر محمد

اليمان وأهدى سبيلا؟ فها نحن تركنا لك فرصةً كبيرةً لتُلق بسلطان علمك بحجة وإثباتٍ من الآيات
فما كانت المباهلة عل !الجهاز، سبحان رب آيب باهلك علان ا ما وعدتَنا شيئاً بل تريدن نات، ولم نرالبي
شء كهذا، أفلا تتَّق اله؟ فن من تون وهيمن علينا بعلم وسلطانٍ مبين إن كنت من الصادقين، وبما أنك

لست من الصادقين، ولذلك لن تف بما وعدت به الأنصار والزوار أنك سوف تُبطل مهدية ناصر محمد
ولذلك لن تستطيع أن تف وسلطان، وبما أن سلطان العلم هو مع الإمام ناصر محمد اليمان بعلم اليمان

مما قلت شيئاً وتبين أنك لمن الاذبين، فهل بعد الحق إلا الضلال المبين؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخو الأنصار الإمام المهدي

________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

10:34 مساء
ـــــــــــــــــــ

رد الإمام العابد لرب العباد إل الموحد ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

:اقتباس من بيان الضيف الموحد بما يل وما يل

إقتباس

فسؤال موجه للزعيم الذي ابتدع واغتر وغير ومد ونص وعر وفر وقدر فأول لك و أول وما اله بغافل
عما يصنعه الظالمون أم لم شركاء ف العبادة لغير اله أم لم عزة بغير عزة اله أم عرفتم اله غير
الذي جاء به رسول اله السيد النّب الهاشم محمد بن عبد اله وبمخافته تجعلون أنفسم مسلمين..

إن أنتم إلا ف بعد عن ما أراد اله به أن يوصل وتقطعونه وأنتم تعلمون كم من آية فسرتموها عل حسب
هواكم وكم من حديث لنب اله بدلتموه وكم من أقوال وسنن وأحام غيرتموها وأخذتم العزة بالإثم إذ
قيل لم اتقوا اله لا تتقون إن أنتم إلا ف مرية من أمركم وما أنتم بموقنين بما أتيناكم قل اعملوا فسيرى

اله عملم والمؤمنون. .. إذ لما تحذفون ذلك البيان ثم لما لم يرد عليها صاحب الأمر ؟
ولم يرد عل هو فلما كتبت موضوعاً تأتون بعلوم ما أنزل اله بها من سلطان وما جاء بها رسول اله

وما سمعنا بها من قبل من نب اله محمد بن عبد اله إن هذه إلا علامات ظهور الساعة وإن وبهذه الفتنة
البيرة الت فيها البدعة الت ما أنزل اله بها ولا رسوله من سلطان إن ه إلا علوم استنبطها من تلقاء

ذات نفسه ففسر بها الآيات حسب زعمه أنه صاحب علم التاب برغم من أن هناك كثيراً من التفسير ما
يخالف الحق ويظهر أنه يوافق وهو مخالف ف واقعه إنا له وإن إليه راجعون، وباله التوفيق.

انته الاقتباس.

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي، ويقول: فهل ترى ناصر محمد اليمان كونه يدعو المسلمين وأهل التاب والناس أجمعين
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إل كلمة سواء بيننا أن لا نعبد إلا اله وحده لا شريك له ولذلك ترى ناصر محمد اليمان من الظالمين الضالّين؟ ولنّك جعلت
اسمك ف موقعنا (الموحد)، فلماذا تخالف اسمك وترى ناصر محمد اليمان من الظالمين؟ أم إنّ ناصر محمد اليمان لا يدعو

لين من ربجاء بها جميع المرس الت الدعوة الحق طبقكلمة التوحيد سواء بين العالمين والناس أجمعين وغير م إل
العالمين؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله

العظيم [الأنبياء]؟ فلماذا حمت عل ناصر محمد اليمان أنّه لمن الظالمين؟ سامحك اله أخ الريم وغفر اله ل ولك
ولجميع المؤمنين.

وكذلك تفت أنّ ناصر محمد اليمان يفسر القرآن عل هواه، ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ المتّهم
بريء حت تثبت إدانته بالبرهان المبين، ولذلك فالمطلوب منك أن تأتينا بالبرهان المبين لإثبات هذا الافتراء عل الإمام ناصر
محمد اليمان الذي يأتيم بالبيان للقرآن من ذات القرآن وليس مجرد تفسيرٍ بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً. فاسمع لما
سوف أقوله لك أيها الموحد: أقسم برب اله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه لو اجتمع كافة علماء المسلمين والنّصارى

واليهود ف طاولة الحوار هذه ليحاوروا ناصر محمد اليمان من القرآن إلا هيمن عليهم الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان
العلم من محم القرآن العظيم بإذن الرحمن الذي يعلمن البيان الحق للقرآن بوح التّفهيم من الرب إل القلب وليس وسوسة

من الرحمن فتلك ه من غير علم من ذات نفس م بالبرهان من ذات القرآن وليس من رأسآتي ّوذلك لأن ،شيطانٍ رجيم
وسوسة الشيطان عديمة العلم والسلطان فلا تن من الجاهلين.

:العالمين، وإنا لصادقون بما يل ه ربسبيل ال الجهاد ف ولسوف أفتيك وجميع المسلمين ف

ونوا مؤمنين؛ بل علينا الدعوة والبلاغ وعلي ه أن نجبر الناس حته، ولم يأمرنا الال ه بالدعوة إلسبيل ال 1 - الجهاد ف
ابسنَا الْحلَيعغُ وَكَ الْبلَيا عنَّمنَّكَ فَافَّينَتَو وا مدُهالَّذِي نَع ضعنَّكَ با نُرِين ماو} :ه تعاله الحساب. تصديقاً لقول الال

﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

2 - الجهاد ف سبيل اله بتطبيق حدود ما أنزل اله ف محم كتابه، ولم يجعل اله لهم الخيرة ف ذلك، ومن يتعدَّ حدود اله
فقد ظلم نفسه؛ بل يتم تطبيق حدود اله عل المسلم والافر عل حدٍّ سواء ل تمنع ظلم الإنسان لأخيه الإنسان وينته ظُلم

الَّذِين} :ه تعالالأرض. تصديقاً لقول ال م فنه عليه إلا إذا مم اله لا يلومسبيل ال العباد للعباد، وهذا النوع من الجهاد ف
ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله
نظر العالمين إضافة إل هوا دينهم فه شوسبيل ال سس الجهاد فن للأسف نظراً لجهل المسلمين عن االعظيم [الحج]. ول

تشويه اليهود للإسلام ف نظر العالمين، وحسب اله ونعم الوكيل.

ويا أيها الموحد؛ هل تريد الإمام المهدي أن يعلن الحرب عل الافرين الذين لم يحاربونا ف ديننا؟ وأعوذُ باله أن أكون من
الجاهلين، فيف أطيعك وأعص أمر اله ف محم كتابه: { ينْهاكم اللَّـه عن الَّذِين لَم يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من

دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ويا أخ الريم الموحد، هداك اله وغفر اله لك وللإمام المهدي ولجميع المسلمين، إنّما الجهاد ف سبيل اله نوعان اثنان
:بما يل هذا البيان بالحق أعل كما أفتينا ف

ه القرآن العظيم، فنجاهد الناس بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً ليلامن ال بصيرة ه علال ه بالدعوة إلسبيل ال 1 - الجهاد ف
ونهاراً. تصديقاً لقول اله تعال: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].
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ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وذلك علّهم يهتدون وليس علينا إلا البلاغ به، فنُبين لهم ما أنزل اله إليهم لعلهم يتّقون. تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ
الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ} صدق اله العظيم [النحل:44].

وتصديقاً لقول اله تعال: {فَاين تَذْهبونَ ﴿٢٦﴾ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله
العظيم [التوير].

ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعالون بحدِّ السيف. تصديقاً لقول الله أن ي وهذا النوع من الجهاد لا ينبغ
تُماقَبنْ عا١٢٥﴾ و﴿ تَدِينهبِالْم لَمعا وهو ۖ هبِيلن سع لن ضبِم لَمعا وكَ هبنَّ را ۚ نسحا ه م بِالَّتادِلْهجو ۖ نَةسالْح

فَعاقبوا بِمثْل ما عوقبتُم بِه ۖ ولَئن صبرتُم لَهو خَير لِّلصابِرِين ﴿١٢٦﴾ واصبِر وما صبركَ ا بِاللَّـه ۚ و تَحزنْ علَيهِم و تَكُ
ف ضيق مما يمرونَ ﴿١٢٧﴾ انَّ اللَّـه مع الَّذِين اتَّقَوا والَّذِين هم محسنُونَ ﴿١٢٨﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ل منهم الإيمان حتونوا مؤمنين بحدّ السيف؟ وذلك لأنّه لن يتقبي اً حتي وهل تدرون لماذا لم يأمرنا اله أن نُره الناس جبر
ه وليس إيمانهم وصلاتهم خشية من أحدٍ أبداً؛ بل خشية من ربهم من قلوبهم فيقيموا الصلاة لوجه الونوا مخلصين لربي

ا خْشي لَماةَ وكالز َآتةَ وَالص قَامارِ وخا موالْيو بِاللَّـه نآم نم اجِدَ اللَّـهسم رمعا ينَّما} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال
اللَّـه ۖ فَعس اولَـٰئكَ ان يونُوا من الْمهتَدِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وذلك لأنّهم إذا كان إيمانهم وصلاتهم خشية من المسلمين فلن يتقبل اله منهم إيمانهم ولا صلاتهم ولا زكاتهم، لأنّهم باله
:ه تعالفر. وقال البطنون اله منهم لأنّهم يظهرون الإيمان ويل الكافرون باطن الأمر فأصبح مثلهم كمثل المنافقين لن يتقب

وا بِاللَّـهفَرك منَّها ا منَفَقَاتُه منْهم لن تُقْبا مهنَعا مم٥٣﴾ و﴿ ينقا فَاسمقَو نتُمك مَّنا ۖ منم لتَقَبا لَّن يهرك وا اعقُوا طَونفا قُل}
وبِرسوله و ياتُونَ الصَةَ ا وهم كسالَ و ينفقُونَ ا وهم كارِهونَ ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

إذاً لا ينفع أن نُرِه الناس عل الإيمان بالرحمن، لأنهم لو آمنوا خشيةً من المسلمين وأقاموا الصلاة فلن يقبل اله عبادتهم،
ه الحقه أن نُقنع قلوبهم بدين الونوا مؤمنين؛ بل أمرنا الي رِهوا الناس حته أن يسبيل ال ه المجاهدين فولذلك لم يأمر ال

بالدعوة إل اله بالحمة والموعظة الحسنة، ونبين لهم هذا الدين الذي جاء رحمةً للعالمين، ولم يأمرنا بسفك دمائهم ولا
ظلمهم ولا نهب أموالهم وقتلهم وسب نسائهم وأولادهم إلا من يحاربوننا ف ديننا ويخرجوننا من ديارنا، أولئك أمرنا اله بقتالهم

وقتلهم ووعدنا بالنصر عليهم ثم أحل اله لنا أموالهم وأولادهم ونساءهم غنيمةً لنا، وذلك لأنّهم اعتدوا علينا وقاتلونا ف ديننا
بحي  نَّ اللَّـهتَدُوا ۚ اتَع و مَلُونقَاتي الَّذِين اللَّـه بِيلس لُوا فقَاتو} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه ففهنا نستجيب لأمر ال

الْمعتَدِين ﴿١٩٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وهذا الجهاد واجب حت من قبل التمين إذا قاتلم الافرون وأرادوا أن ينهوا دعوتم إل اله، أما ما بعد التمين ف الأرض
فهنا فرض اله عليم أن تطبقوا حدود اله بين العالمين فتقتلون من قتل نفساً بغير حق سواء يون القاتل مسلماً أم كافراً،

فحدود اله لا فرق فيها بين المسلم والافر؛ بل يتم تطبيقها عل المسلم والافر عل حدّ سواء.

والسؤال الذي يطرح نفسه: لو أنّ مسلماً قتل كافراً بغير الحق فهل يجب تطبيق حدّ اله عل المسلم بالقتل؟ والجواب من
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محم التاب. قال اله تعال: {من قَتَل نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا} صدق اله العظيم
[المائدة:32].

بل سوف يحم الإمام المهدي بحم اله بالحق بقتل المسلم الذي قتل الافر بغير نفس ولم يعتدِ عليه؛ بل يزعم أنّه قتله بحجة
كفره، فمن فعل ذلك فوِزره ف التاب فأنّما قتل الناس جميعاً مسلمهم والافر، وكذلك لو أنّ كافراً قتل مسلماً فسوف نطبق
عل الافر حدّ اله بالحق فنحم بقتله عظةً وعبرةً للمفسدين ف الأرض، ونقيم حدود اله عل المفسدين ف الأرض ف محم

ة فرينمنع ظُلم الإنسان لأخيه الإنسان، وإنّما له الح حدّ سواء من غير تفريق، وذلك ل افر علالمسلم وال كتابه عل
نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا } :ه تعالونوا مؤمنين. تصديقاً لقول الي ره الناس حته أن نالإيمان بالرحمن، ولم يأمرنا ال

{﴾٢٥٦﴿ يملع يعمس اللَّـها ۗ ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر
صدق اله العظيم [البقرة].

ولن هل معن ذلك أنّنا نترك المفسدين ف الأرض الذين يعتدون عل الناس أن يفعلوا ما يشاءون من بعد التمين؟ هيهات
قْتُلَنَّكَ ۖ قَال خَرِ قَالا نم لتَقَبي لَما ومدِهحا نم لانًا فَتُقُببا قُربذْ قَرا قبِالْح مآد َناب انَب هِملَيع اتْلو} :ه تعالهيهات. وقال ال
ينالَمالْع بر اللَّـه خَافا ِّنقْتُلَكَ ۖ ا َكلَيا دِيي طاسنَا بِبا ام تَقْتُلَندَكَ لي َلا طتسن ب٢٧﴾ لَئ﴿ ينتَّقالْم نم اللَّـه لتَقَبا ينَّما
يهخا قَتْل هنَفْس لَه تع٢٩﴾ فَطَو﴿ ينمالظَّال اءزكَ جذَٰلابِ النَّارِ ۚ وحصا نونَ مَكَ فَتثْماو ثْمبِا وءن تَبرِيدُ اا ِّن٢٨﴾ ا﴿

تزجعا َلَتيا وي قَال ۚ يهخةَ اءوارِي سوي فيك هرِييضِ لرا ف ثحبا يابغُر اللَّـه ثع٣٠﴾ فَب﴿ رِينالْخَاس نم حبصفَا فَقَتَلَه
ن قَتَلم نَّها يلائرسا نب َلنَا عتَبكَ كذَٰل لجا ن٣١﴾ م﴿ ينالنَّادِم نم حبصفَا ۖ خةَ اءوس ارِيوابِ فَاـٰذَا الْغُره ثْلونَ مكنْ اا

نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعا ۚ ولَقَدْ جاءتْهم رسلُنَا
بِالْبينَاتِ ثُم انَّ كثيرا منْهم بعدَ ذَٰلكَ ف ارضِ لَمسرِفُونَ ﴿٣٢﴾ انَّما جزاء الَّذِين يحارِبونَ اللَّـه ورسولَه ويسعونَ ف ارضِ

ف ملَها ۖ والدُّنْي ف يزخ مكَ لَهضِ ۚ ذَٰلرا نا منفَوي وفٍ اَخ نم ملُهجراو دِيهِميا تُقَطَّع ووا الَّبصي وقَتَّلُوا ان يا اادفَس
اخرة عذَاب عظيم ﴿٣٣﴾ ا الَّذِين تَابوا من قَبل ان تَقْدِروا علَيهِم ۖ فَاعلَموا انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٣٤﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا

اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا معشر المجاهدين، لم يحل اله لم قتل نفسٍ بغير نفسٍ بحجة كفرها باله، ومن فعل ذلك فأنّما قتل الناس جميعاً مسلمهم
وعلّمن ،الأرض ولا أسفك الدماء إلا بالحق فسداً فه مال فلم يجعلن ،ه الإمام المهديه واتّبعوا خليفة الوكافرهم، فاتّقوا ال
رب أسس الجهاد ف سبيل اله، ولنّم لا تفرقون بين الجهاد ف سبيل اله بالدعوة إليه وبين الجهاد ف سبيل اله بتطبيق

حدود اله؛ بل تخلطون بين الاثنين، ولن ف أحدهما لم يأمركم اله أن تجبروا الناس عل الإيمان بالرحمن؛ بل عليم البلاغ
وعل اله الحساب.

2 - وأما الجهاد ف سبيل اله لمنع الفساد ف الأرض فهو بالقوة ويون مفروضاً عليم من بعد التمين ف الأرض، أمركم
رخَي نتُمك} :ه تعالتمنعوا ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان. تصديقاً لقول ال ر له أن تأمروا بالمعروف وتنهون عن المنال

منْهم ۚ ما لَّهرانَ خَيَتَابِ لْال لها نآم لَوو ۗ نُونَ بِاللَّـهمتُورِ ونالْم ننَ عوتَنْهوفِ ورعونَ بِالْمرملنَّاسِ تَال تخْرِجا ةما
الْمومنُونَ واكثَرهم الْفَاسقُونَ ﴿١١٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

لَّـهلرِ ۗ ونالْم نا عونَهوفِ ورعوا بِالْمرمااةَ وكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَامضِ ارا ف منَّاهن ما الَّذِين} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج].

فهل فهمتم الخبر ودعوة المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد اليمان؟
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يا أيها الموحد اتّق اله، فإنّك تقول أنّه تأخذنا العزة بالإثم وتصفنا بالبهتان المبين، ولنّ الإمام المهدي أقول لك: لو أنّك
نّك تتّهمنا بغير الحقة بالإثم ولم أعترف بها فعند ذلك صدقت، ولالعز ما فأخذتن نقطة ف ناصر محمد اليمان هيمنت عل

وتقول عن زوراً وبهتاناً عظيماً.

تعلم هل ناصر محمد اليمان كافة البيانات حت جميعاً ف ر دعوة ناصر محمد اليمانه وتدبال ريم؛ بل أنت اتّقال ويا أخ
يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم عل بصيرة من ربه؟ ومن ثم احم علينا من بعد أن تسمع القول ف البيان المبين،

وكن من أول الألباب الذين قال اله عنهم ف محم التاب: {قُل اللَّـه اعبدُ مخْلصا لَّه دِين ﴿١٤﴾ فَاعبدُوا ما شىتُم من
ظُلَل هِمقن فَوم م١٥﴾ لَه﴿ بِينانُ الْمرالْخُس وكَ هذَٰل ا ۗ ةاميالْق موي يهِملهاو مهنفُسوا ارخَس الَّذِين رِيننَّ الْخَاسا قُل ۗ هوند
من النَّارِ ومن تَحتهِم ظُلَل ۚ ذَٰلكَ يخَوف اللَّـه بِه عباده ۚ يا عبادِ فَاتَّقُونِ ﴿١٦﴾ والَّذِين اجتَنَبوا الطَّاغُوت ان يعبدُوها وانَابوا

الَ اللَّـه لَهم الْبشْرىٰ ۚ فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو
الْبابِ ﴿١٨﴾ افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

اللَّـه قُل} :ه تعاله الحساب، فتذكر قول الال هم؛ بل علينا البلاغ وعلريم أن نجبر الناس أن يعبدوا ربال ه أخفلم يأمرنا ال
اعبدُ مخْلصا لَّه دِين ﴿١٤﴾ فَاعبدُوا ما شىتُم من دونه ۗ قُل انَّ الْخَاسرِين الَّذِين خَسروا انفُسهم واهليهِم يوم الْقيامة ۗ ا ذَٰلكَ

هو الْخُسرانُ الْمبِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فما خطبم لا تفقهون دعوة الإمام المهدي الحق من ربم بالرغم أنّ أفصل لم القرآن تفصيلا فآتيم بالسلطان من محم
القرآن؟ ومن ثم تتّهمن أنّ أقول البيان بالظن وتصفن أيها الموحد أنّ أفسر القرآن عل هواي! وأعوذُ باله مما وصفتن به،

وأعوذُ باله أن أقول عل اله ما لم أعلم، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.
وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

وأما بالنسبة للدعوة إل تحقيق رضوان اله ف نفسه عل عباده، فرضوان اله عليك جزء من رضوان اله ف نفسه، ولن يون
اله راضياً ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته، ولنّك تفرق بين رضوان اله عليك ورضوان اله ف نفسه سبحانه، ومن ثم
ه علتحقيق رضوان ال ف نوحد؟ فما خطبك تحاجالم نفسه عل ه راضٍ فأنّ ال ه عليك يعنأقول لك: أليس رضوان ال

عباده أيها الموحد؟ فهل تجهل حقيقة اسم اله الأعظم الذي جعله حقيقة لرضوان نفسه عل عباده فيجدونه نعيماً أكبر من نعيم
ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم دَ اللَّـهعو} :ه تعالالجنة؟ تصديقاً لقول ال

جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا أخ الريم، فهل تعلم أنّ الحمة من خلق العبيد إلا ليعبدوا نعيم رضوان ربهم عليهم؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وما
خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

.ناصر محمد اليمان ؛ الإمام المهديه الموحد الحقمن رب بصيرة الصراط المستقيم عل إل الداع
___________________________
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- 1 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

15 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ
01 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

11:45 مساء
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

ـــــــــــــــــــــــــــــ
رد الإمام عل (فأس إبراهيم):

إن كان الحق معم فهيا علِّمونا مما علَّمم الإمام المهدي محمد بن الحسن العسري إن كنتم صادقين ..
بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جميع أنبياء اله ورسله إل العالَمين، ولا افرق بين أحدٍ من
ه علال ابقين الأخيار، وسلامها الأنصار السم أيه عليال العالَمين، وسلام سلمين لربن الموأنا م لهسر

الوافدِين الباحثين عن الحق من العالَمين، وسلام اله عل (فأس إبراهيم) من الشّيعة الاثنَ عشر الذي
يحاجِج المهدي المنتظَر الحق الإمام ناصر محمد اليمان، ونُرحب بالشّيعة والسنة ف موقعنا ترحيبا كبيرا..

ويا (فأس إبراهيم) فيما يل اقتباس من بيانك عن الفتوى ف شأن الإمام محمد بن الحسن العسري بما
:يل

إقتباس

ةبِقُو تَابْخُذِ ال يحا يلام {يعليه الس يحي ه سبحانه كما آتا بل البيص من آتوه الحليس الشّيعة م
وآتَينَاه الْحم صبِياً} صدق اله العظيم.

ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله
العظيم [البقرة:111].

إذًا عليك أن تأتينا بالعلم الذي أوت الإمام محمد بن الحسن العسري، ولن للأسف فلن تجد مسألةً واحدةً من فتاوى الإمام
محمد بن الحسن العسري، إذًا كيف علمت أنّ اله آتاه الحم صبيا وهو لم يلِّمم بشء أبدًا؟ فيف علمتُم بأنّه ذو علم لما

علّمه اله ما لم يحاجِجم بعلمه؟ أفلا تعقلون؟!

ه اصطفاهن تزعمون أنّ الرداب (مصاحب الس نول ،الواقع الحقّيق عل لمهه بعقوم حاج يحه يال نب نريم، ولال أخ
وآتاه علم التاب) لم نَجِد مما تَعتقدون شيىا لأنّه ليس له أي أساسٍ من الصحة، وإن كان الحق معم فهيا علّمونا مما علّمم

الإمام المهدي محمد بن الحسن العسري إن كنتم صادقين.
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م الإمام المهديعلّملطانًا فتُحاجِجيهم بما لم يللناس علينا س ابقين الأخيار، لا تجعلن الأنصار السم (هة بالعتزالم) تهاويا أي
ائلين بالحقالس نون عليمهائلين، ولذلك تجدينَهم يالس عل كرد ن بيانات الإمام المهديواقتَدِ بالذين يأتون بالاقتباس م

فيلجِمونَهم بالحق إلجاما، باركَ اله فيكِ أخت الريمة فون من الشّاكرين فاسمع وأطيع إنّ لكِ ناصح أمين، وكون من
بِه علَّكِ تونين أحب أمة وأقرب أمة إل اله رب العالَمين. المخلصين لرب العالَمين واهتَم بالتَّنافُس ف حب اله وقُر

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــــــــــــــــ
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- 9 -
الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

10:34 مساء
ـــــــــــــــــــ

رد الإمام العابد لرب العباد إل الموحد ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

:اقتباس من بيان الضيف الموحد بما يل وما يل

إقتباس

فسؤال موجه للزعيم الذي ابتدع واغتر وغير ومد ونص وعر وفر وقدر فأول لك و أول وما اله بغافل
عما يصنعه الظالمون أم لم شركاء ف العبادة لغير اله أم لم عزة بغير عزة اله أم عرفتم اله غير
الذي جاء به رسول اله السيد النّب الهاشم محمد بن عبد اله وبمخافته تجعلون أنفسم مسلمين..

إن أنتم إلا ف بعد عن ما أراد اله به أن يوصل وتقطعونه وأنتم تعلمون كم من آية فسرتموها عل حسب
هواكم وكم من حديث لنب اله بدلتموه وكم من أقوال وسنن وأحام غيرتموها وأخذتم العزة بالإثم إذ
قيل لم اتقوا اله لا تتقون إن أنتم إلا ف مرية من أمركم وما أنتم بموقنين بما أتيناكم قل اعملوا فسيرى

اله عملم والمؤمنون. .. إذ لما تحذفون ذلك البيان ثم لما لم يرد عليها صاحب الأمر ؟
ولم يرد عل هو فلما كتبت موضوعاً تأتون بعلوم ما أنزل اله بها من سلطان وما جاء بها رسول اله

وما سمعنا بها من قبل من نب اله محمد بن عبد اله إن هذه إلا علامات ظهور الساعة وإن وبهذه الفتنة
البيرة الت فيها البدعة الت ما أنزل اله بها ولا رسوله من سلطان إن ه إلا علوم استنبطها من تلقاء

ذات نفسه ففسر بها الآيات حسب زعمه أنه صاحب علم التاب برغم من أن هناك كثيراً من التفسير ما
يخالف الحق ويظهر أنه يوافق وهو مخالف ف واقعه إنا له وإن إليه راجعون، وباله التوفيق.

انته الاقتباس.

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي، ويقول: فهل ترى ناصر محمد اليمان كونه يدعو المسلمين وأهل التاب والناس أجمعين
إل كلمة سواء بيننا أن لا نعبد إلا اله وحده لا شريك له ولذلك ترى ناصر محمد اليمان من الظالمين الضالّين؟ ولنّك جعلت
اسمك ف موقعنا (الموحد)، فلماذا تخالف اسمك وترى ناصر محمد اليمان من الظالمين؟ أم إنّ ناصر محمد اليمان لا يدعو
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لين من ربجاء بها جميع المرس الت الدعوة الحق طبقكلمة التوحيد سواء بين العالمين والناس أجمعين وغير م إل
العالمين؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله

العظيم [الأنبياء]؟ فلماذا حمت عل ناصر محمد اليمان أنّه لمن الظالمين؟ سامحك اله أخ الريم وغفر اله ل ولك
ولجميع المؤمنين.

وكذلك تفت أنّ ناصر محمد اليمان يفسر القرآن عل هواه، ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ المتّهم
بريء حت تثبت إدانته بالبرهان المبين، ولذلك فالمطلوب منك أن تأتينا بالبرهان المبين لإثبات هذا الافتراء عل الإمام ناصر
محمد اليمان الذي يأتيم بالبيان للقرآن من ذات القرآن وليس مجرد تفسيرٍ بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً. فاسمع لما
سوف أقوله لك أيها الموحد: أقسم برب اله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه لو اجتمع كافة علماء المسلمين والنّصارى

واليهود ف طاولة الحوار هذه ليحاوروا ناصر محمد اليمان من القرآن لهيمن عليهم الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان العلم
من محم القرآن العظيم بإذن الرحمن الذي يعلمن البيان الحق للقرآن بوح التّفهيم من الرب إل القلب وليس وسوسة

من الرحمن فتلك ه من غير علم من ذات نفس م بالبرهان من ذات القرآن وليس من رأسآتي ّوذلك لأن ،شيطانٍ رجيم
وسوسة الشيطان عديمة العلم والسلطان فلا تن من الجاهلين.

:العالمين، وإنا لصادقون بما يل ه ربسبيل ال الجهاد ف ولسوف أفتيك وجميع المسلمين ف

ونوا مؤمنين؛ بل علينا الدعوة والبلاغ وعلي ه أن نجبر الناس حته، ولم يأمرنا الال ه بالدعوة إلسبيل ال 1 - الجهاد ف
ابسنَا الْحلَيعغُ وَكَ الْبلَيا عنَّمنَّكَ فَافَّينَتَو وا مدُهالَّذِي نَع ضعنَّكَ با نُرِين ماو} :ه تعاله الحساب. تصديقاً لقول الال

﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

2 - الجهاد ف سبيل اله بتطبيق حدود ما أنزل اله ف محم كتابه، ولم يجعل اله لهم الخيرة ف ذلك، ومن يتعدَّ حدود اله
فقد ظلم نفسه؛ بل يتم تطبيق حدود اله عل المسلم والافر عل حدٍّ سواء ل تمنع ظلم الإنسان لأخيه الإنسان وينته ظُلم

الَّذِين} :ه تعالالأرض. تصديقاً لقول ال م فنه عليه إلا إذا مم اله لا يلومسبيل ال العباد للعباد، وهذا النوع من الجهاد ف
ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله
نظر العالمين إضافة إل هوا دينهم فه شوسبيل ال سس الجهاد فن للأسف نظراً لجهل المسلمين عن االعظيم [الحج]. ول

تشويه اليهود للإسلام ف نظر العالمين، وحسب اله ونعم الوكيل.

ويا أيها الموحد؛ هل تريد الإمام المهدي أن يعلن الحرب عل الافرين الذين لم يحاربونا ف ديننا؟ وأعوذُ باله أن أكون من
الجاهلين، فيف أطيعك وأعص أمر اله ف محم كتابه: { ينْهاكم اللَّـه عن الَّذِين لَم يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من

دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ويا أخ الريم الموحد، هداك اله وغفر اله لك وللإمام المهدي ولجميع المسلمين، إنّما الجهاد ف سبيل اله نوعان اثنان
:بما يل هذا البيان بالحق أعل كما أفتينا ف

ه القرآن العظيم، فنجاهد الناس بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً ليلامن ال بصيرة ه علال ه بالدعوة إلسبيل ال 1 - الجهاد ف
ونهاراً. تصديقاً لقول اله تعال: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
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﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وذلك علّهم يهتدون وليس علينا إلا البلاغ به، فنُبين لهم ما أنزل اله إليهم لعلهم يتّقون. تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ
الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ} صدق اله العظيم [النحل:44].

وتصديقاً لقول اله تعال: {فَاين تَذْهبونَ ﴿٢٦﴾ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله
العظيم [التوير].

ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعالون بحدِّ السيف. تصديقاً لقول الله أن ي وهذا النوع من الجهاد لا ينبغ
تُماقَبنْ عا١٢٥﴾ و﴿ تَدِينهبِالْم لَمعا وهو ۖ هبِيلن سع لن ضبِم لَمعا وكَ هبنَّ را ۚ نسحا ه م بِالَّتادِلْهجو ۖ نَةسالْح

فَعاقبوا بِمثْل ما عوقبتُم بِه ۖ ولَئن صبرتُم لَهو خَير لِّلصابِرِين ﴿١٢٦﴾ واصبِر وما صبركَ ا بِاللَّـه ۚ و تَحزنْ علَيهِم و تَكُ
ف ضيق مما يمرونَ ﴿١٢٧﴾ انَّ اللَّـه مع الَّذِين اتَّقَوا والَّذِين هم محسنُونَ ﴿١٢٨﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ل منهم الإيمان حتونوا مؤمنين بحدّ السيف؟ وذلك لأنّه لن يتقبي اً حتي وهل تدرون لماذا لم يأمرنا اله أن نُره الناس جبر
ه وليس إيمانهم وصلاتهم خشية من أحدٍ أبداً؛ بل خشية من ربهم من قلوبهم فيقيموا الصلاة لوجه الونوا مخلصين لربي

ا خْشي لَماةَ وكالز َآتةَ وَالص قَامارِ وخا موالْيو بِاللَّـه نآم نم اجِدَ اللَّـهسم رمعا ينَّما} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال
اللَّـه ۖ فَعس اولَـٰئكَ ان يونُوا من الْمهتَدِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وذلك لأنّهم إذا كان إيمانهم وصلاتهم خشية من المسلمين فلن يتقبل اله منهم إيمانهم ولا صلاتهم ولا زكاتهم، لأنّهم باله
:ه تعالفر. وقال البطنون اله منهم لأنّهم يظهرون الإيمان ويل الكافرون باطن الأمر فأصبح مثلهم كمثل المنافقين لن يتقب

وا بِاللَّـهفَرك منَّها ا منَفَقَاتُه منْهم لن تُقْبا مهنَعا مم٥٣﴾ و﴿ ينقا فَاسمقَو نتُمك مَّنا ۖ منم لتَقَبا لَّن يهرك وا اعقُوا طَونفا قُل}
وبِرسوله و ياتُونَ الصَةَ ا وهم كسالَ و ينفقُونَ ا وهم كارِهونَ ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

إذاً لا ينفع أن نُرِه الناس عل الإيمان بالرحمن، لأنهم لو آمنوا خشيةً من المسلمين وأقاموا الصلاة فلن يقبل اله عبادتهم،
ه الحقه أن نُقنع قلوبهم بدين الونوا مؤمنين؛ بل أمرنا الي رِهوا الناس حته أن يسبيل ال ه المجاهدين فولذلك لم يأمر ال

بالدعوة إل اله بالحمة والموعظة الحسنة، ونبين لهم هذا الدين الذي جاء رحمةً للعالمين، ولم يأمرنا بسفك دمائهم ولا
ظلمهم ولا نهب أموالهم وقتلهم وسب نسائهم وأولادهم إلا من يحاربوننا ف ديننا ويخرجوننا من ديارنا، أولئك أمرنا اله بقتالهم

وقتلهم ووعدنا بالنصر عليهم ثم أحل اله لنا أموالهم وأولادهم ونساءهم غنيمةً لنا، وذلك لأنّهم اعتدوا علينا وقاتلونا ف ديننا
بحي  نَّ اللَّـهتَدُوا ۚ اتَع و مَلُونقَاتي الَّذِين اللَّـه بِيلس لُوا فقَاتو} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه ففهنا نستجيب لأمر ال

الْمعتَدِين ﴿١٩٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وهذا الجهاد واجب حت من قبل التمين إذا قاتلم الافرون وأرادوا أن ينهوا دعوتم إل اله، أما ما بعد التمين ف الأرض
فهنا فرض اله عليم أن تطبقوا حدود اله بين العالمين فتقتلون من قتل نفساً بغير حق سواء يون القاتل مسلماً أم كافراً،

فحدود اله لا فرق فيها بين المسلم والافر؛ بل يتم تطبيقها عل المسلم والافر عل حدّ سواء.

والسؤال الذي يطرح نفسه: لو أنّ مسلماً قتل كافراً بغير الحق فهل يجب تطبيق حدّ اله عل المسلم بالقتل؟ والجواب من
محم التاب. قال اله تعال: {من قَتَل نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا} صدق اله العظيم
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[المائدة:32].

بل سوف يحم الإمام المهدي بحم اله بالحق بقتل المسلم الذي قتل الافر بغير نفس ولم يعتدِ عليه؛ بل يزعم أنّه قتله بحجة
كفره، فمن فعل ذلك فوِزره ف التاب فأنّما قتل الناس جميعاً مسلمهم والافر، وكذلك لو أنّ كافراً قتل مسلماً فسوف نطبق
عل الافر حدّ اله بالحق فنحم بقتله عظةً وعبرةً للمفسدين ف الأرض، ونقيم حدود اله عل المفسدين ف الأرض ف محم

ة فرينمنع ظُلم الإنسان لأخيه الإنسان، وإنّما له الح حدّ سواء من غير تفريق، وذلك ل افر علالمسلم وال كتابه عل
نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا } :ه تعالونوا مؤمنين. تصديقاً لقول الي ره الناس حته أن نالإيمان بالرحمن، ولم يأمرنا ال

{﴾٢٥٦﴿ يملع يعمس اللَّـها ۗ ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر
صدق اله العظيم [البقرة].

ولن هل معن ذلك أنّنا نترك المفسدين ف الأرض الذين يعتدون عل الناس أن يفعلوا ما يشاءون من بعد التمين؟ هيهات
قْتُلَنَّكَ ۖ قَال خَرِ قَالا نم لتَقَبي لَما ومدِهحا نم لانًا فَتُقُببا قُربذْ قَرا قبِالْح مآد َناب انَب هِملَيع اتْلو} :ه تعالهيهات. وقال ال
ينالَمالْع بر اللَّـه خَافا ِّنقْتُلَكَ ۖ ا َكلَيا دِيي طاسنَا بِبا ام تَقْتُلَندَكَ لي َلا طتسن ب٢٧﴾ لَئ﴿ ينتَّقالْم نم اللَّـه لتَقَبا ينَّما
يهخا قَتْل هنَفْس لَه تع٢٩﴾ فَطَو﴿ ينمالظَّال اءزكَ جذَٰلابِ النَّارِ ۚ وحصا نونَ مَكَ فَتثْماو ثْمبِا وءن تَبرِيدُ اا ِّن٢٨﴾ ا﴿

تزجعا َلَتيا وي قَال ۚ يهخةَ اءوارِي سوي فيك هرِييضِ لرا ف ثحبا يابغُر اللَّـه ثع٣٠﴾ فَب﴿ رِينالْخَاس نم حبصفَا فَقَتَلَه
ن قَتَلم نَّها يلائرسا نب َلنَا عتَبكَ كذَٰل لجا ن٣١﴾ م﴿ ينالنَّادِم نم حبصفَا ۖ خةَ اءوس ارِيوابِ فَاـٰذَا الْغُره ثْلونَ مكنْ اا

نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعا ۚ ولَقَدْ جاءتْهم رسلُنَا
بِالْبينَاتِ ثُم انَّ كثيرا منْهم بعدَ ذَٰلكَ ف ارضِ لَمسرِفُونَ ﴿٣٢﴾ انَّما جزاء الَّذِين يحارِبونَ اللَّـه ورسولَه ويسعونَ ف ارضِ

ف ملَها ۖ والدُّنْي ف يزخ مكَ لَهضِ ۚ ذَٰلرا نا منفَوي وفٍ اَخ نم ملُهجراو دِيهِميا تُقَطَّع ووا الَّبصي وقَتَّلُوا ان يا اادفَس
اخرة عذَاب عظيم ﴿٣٣﴾ ا الَّذِين تَابوا من قَبل ان تَقْدِروا علَيهِم ۖ فَاعلَموا انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٣٤﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا

اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا معشر المجاهدين، لم يحل اله لم قتل نفسٍ بغير نفسٍ بحجة كفرها باله، ومن فعل ذلك فأنّما قتل الناس جميعاً مسلمهم
وعلّمن ،الأرض ولا أسفك الدماء إلا بالحق فسداً فه مال فلم يجعلن ،ه الإمام المهديه واتّبعوا خليفة الوكافرهم، فاتّقوا ال
رب أسس الجهاد ف سبيل اله، ولنّم لا تفرقون بين الجهاد ف سبيل اله بالدعوة إليه وبين الجهاد ف سبيل اله بتطبيق

حدود اله؛ بل تخلطون بين الاثنين، ولن ف أحدهما لم يأمركم اله أن تجبروا الناس عل الإيمان بالرحمن؛ بل عليم البلاغ
وعل اله الحساب.

2 - وأما الجهاد ف سبيل اله لمنع الفساد ف الأرض فهو بالقوة ويون مفروضاً عليم من بعد التمين ف الأرض، أمركم
رخَي نتُمك} :ه تعالتمنعوا ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان. تصديقاً لقول ال ر له أن تأمروا بالمعروف وتنهون عن المنال

منْهم ۚ ما لَّهرانَ خَيَتَابِ لْال لها نآم لَوو ۗ نُونَ بِاللَّـهمتُورِ ونالْم ننَ عوتَنْهوفِ ورعونَ بِالْمرملنَّاسِ تَال تخْرِجا ةما
الْمومنُونَ واكثَرهم الْفَاسقُونَ ﴿١١٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

لَّـهلرِ ۗ ونالْم نا عونَهوفِ ورعوا بِالْمرمااةَ وكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَامضِ ارا ف منَّاهن ما الَّذِين} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج].

فهل فهمتم الخبر ودعوة المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد اليمان؟
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يا أيها الموحد اتّق اله، فإنّك تقول أنّه تأخذنا العزة بالإثم وتصفنا بالبهتان المبين، ولنّ الإمام المهدي أقول لك: لو أنّك
نّك تتّهمنا بغير الحقة بالإثم ولم أعترف بها فعند ذلك صدقت، ولالعز ما فأخذتن نقطة ف ناصر محمد اليمان هيمنت عل

وتقول عن زوراً وبهتاناً عظيماً.

تعلم هل ناصر محمد اليمان كافة البيانات حت جميعاً ف ر دعوة ناصر محمد اليمانه وتدبال ريم؛ بل أنت اتّقال ويا أخ
يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم عل بصيرة من ربه؟ ومن ثم احم علينا من بعد أن تسمع القول ف البيان المبين،

وكن من أول الألباب الذين قال اله عنهم ف محم التاب: {قُل اللَّـه اعبدُ مخْلصا لَّه دِين ﴿١٤﴾ فَاعبدُوا ما شىتُم من
ظُلَل هِمقن فَوم م١٥﴾ لَه﴿ بِينانُ الْمرالْخُس وكَ هذَٰل ا ۗ ةاميالْق موي يهِملهاو مهنفُسوا ارخَس الَّذِين رِيننَّ الْخَاسا قُل ۗ هوند
من النَّارِ ومن تَحتهِم ظُلَل ۚ ذَٰلكَ يخَوف اللَّـه بِه عباده ۚ يا عبادِ فَاتَّقُونِ ﴿١٦﴾ والَّذِين اجتَنَبوا الطَّاغُوت ان يعبدُوها وانَابوا

الَ اللَّـه لَهم الْبشْرىٰ ۚ فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو
الْبابِ ﴿١٨﴾ افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

اللَّـه قُل} :ه تعاله الحساب، فتذكر قول الال هم؛ بل علينا البلاغ وعلريم أن نجبر الناس أن يعبدوا ربال ه أخفلم يأمرنا ال
اعبدُ مخْلصا لَّه دِين ﴿١٤﴾ فَاعبدُوا ما شىتُم من دونه ۗ قُل انَّ الْخَاسرِين الَّذِين خَسروا انفُسهم واهليهِم يوم الْقيامة ۗ ا ذَٰلكَ

هو الْخُسرانُ الْمبِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فما خطبم لا تفقهون دعوة الإمام المهدي الحق من ربم بالرغم أنّ أفصل لم القرآن تفصيلا فآتيم بالسلطان من محم
القرآن؟ ومن ثم تتّهمن أنّ أقول البيان بالظن وتصفن أيها الموحد أنّ أفسر القرآن عل هواي! وأعوذُ باله مما وصفتن به،

وأعوذُ باله أن أقول عل اله ما لم أعلم، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.
وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

وأما بالنسبة للدعوة إل تحقيق رضوان اله ف نفسه عل عباده، فرضوان اله عليك جزء من رضوان اله ف نفسه، ولن يون
اله راضياً ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته، ولنّك تفرق بين رضوان اله عليك ورضوان اله ف نفسه سبحانه، ومن ثم
ه علتحقيق رضوان ال ف نوحد؟ فما خطبك تحاجالم نفسه عل ه راضٍ فأنّ ال ه عليك يعنأقول لك: أليس رضوان ال

عباده أيها الموحد؟ فهل تجهل حقيقة اسم اله الأعظم الذي جعله حقيقة لرضوان نفسه عل عباده فيجدونه نعيماً أكبر من نعيم
ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم دَ اللَّـهعو} :ه تعالالجنة؟ تصديقاً لقول ال

جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا أخ الريم، فهل تعلم أنّ الحمة من خلق العبيد إلا ليعبدوا نعيم رضوان ربهم عليهم؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وما
خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

.ناصر محمد اليمان ؛ الإمام المهديه الموحد الحقمن رب بصيرة الصراط المستقيم عل إل الداع
___________________________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
17 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

12:44 صباحاً
ــــــــــــــــ

.. القرش الهاشم الإمام المهدي رد

إقتباس

الهاشم الحسين بن عل
بسم اله الرحمن الرحيم

ال الامام الفاضل ناصر بن محمد اليمان حجة اله ف ارضه حفظة اللهتحية طيبة وبعد
عندي سؤال اتمن ان اجد الجواب الاف علية والسؤال موجة ال حجة اله ف ارضه الامام ناصر بن

محمد اليمان حفظة اله من كل مروه وشر
السؤال كتال : هل فعلا ان عمر أبن الخطاب رض اله عنه كسر ضلع فاطمة الزهراء رض اله عنها ـ

سيدة نساء العالمين ـ وماهو الدليل ؟
وف الاخير منتظر الجواب والسلام عليم ورحمة اله وبركاته

المرسل ابن الهاشم

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم والصلاة
والسلام عل فاطمة بنت محمدٍ صل اله عليه وآله وسلَّم والصلاة والسلام عل الفاروق عمر بن الخطاب

من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر التنزيل للقول الثقيل.
ويا أيها الهاشم تاله إنّ هذا بهتانٌ مبين عل الفاروق عمر بن الخطاب الذي أشدَّ اله به أزر محمدٍ رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم من قبل التمين استجابةً لدعوة محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

[اللهم اعز الإسلام بأحد العمرين].

فأجابه اله وأعزه بالفاروق عمر بن الخطاب فيف يسر ضلع فاطمة بنت محمدٍ صل اله عليه وآله
وسلم! بل هذا بهتانٌ مبين. بل رجل من الصحابة الصالحين ومن المخلصين له ولرسوله وأهل بيته بل كان

.[لست فيهم يا عل قوم ه فال لا أبقان] :يقول
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وذلك لأنه يرى الإمام عل بن أب طالب سراجاً منيراً من بعد محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم،
فصلّوا عل عمر بن الخطاب يا معشر الأنصار السابقين الأخيار وسلِّموا تسليماً وعل أب برٍ وجميع

صحابة محمدٍ رسول اله الذين كانوا معه قلباً وقالباً صل اله عليهم أجمعين ما عدا الفئة الباغية
عل قبورهم. وسلام فر فلا تُصلّوا عليهم ولا تقوموا علظهِرون الإيمان ويبطنون الوالمنافقين الذين ي

المرسلين، والحمد له رب العالمين.

فلا تدموا جروحاً قد اندملت وتلك أمةٌ قد خلت لها ما كسبت ولم ما كسبتم ولن يسألم اله عما كانوا
يعملون تصديقاً لقول اله تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا

يعملُونَ ﴿١٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن اله سوف يسألم عن أنفسم وعن أمتم ف جيلم وعصركم لماذا لم تسعوا لتوحيد صفوف
المسلمين ولم شملهم لتونوا امةً واحدةً عل صراط مستقيم فتقوى شوكة المسلمين ف العالمين

فيستخلفم اله ف الأرض لتأمروا بالمعروف وتنهوا عن المنر وتؤمنوا باله إن كنتم خير أمة اخرجت
للناس، فونوا من الشاكرين أن ابتعث اله الإمام المهدي ف امتم وجيلم إنَّ ذلك فضل من اله عليم
عظيم ،فونوا من المصدِّقين ولا تونوا من المذِّبين بالبيان الحق للقرآن العظيم واتّبعون أهدكم صراطاً

مستقيماً ونُعلِّمم ما لم تونوا تعلمون.

ويا معشر المسلمين فم أقسمت لم برب العالمين أن لا أتغن لم بالشعر ولا مستعرض بالنثر؛ بل
المهدي المنتظر الحق ولعنة اله عل من افترى عل اله كذباً ولم يصطفه اله شيئاً وأعوذُ باله أن أكون
من الجاهلين، فيف تجتمع الظلمات والنور فاتقوا اله الذي يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه

ترجع الأمور، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
16 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ

02 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
09:51 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=150

________
عاقل مسلم لك إل بيان الإمام المهدي

وتفسير قول اله تعال: {انِ اقْتُلُوا انفُسم} صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلّم، والتّابعين للحق ف الأولين وف الآخرين إل يوم يقوم النّاس لرب العالمين..

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، لقد جاء قدر بعث المهدي المنتظَر الذي له تنتظرون، وأنتم الآن
ف عصر الحوار من قبل الظهور وأنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قد جعل اله ف اسم خبري

وراية أمري ولذلك واطأ الاسم الخبر (ناصر محمد)، وجعل اله قدر التواطؤ ف اسم للاسم محمد ف اسم
أب (ناصر محمد)، وذلك لأنّ لم يبتعثن اله إليم بتابٍ جديدٍ بل احاجم بما أنزل اله عل جدّي محمد

رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ القرآن العظيم، وإنّ أرى كثيراً ممن أظهرهم اله عل دعوة
الإمام المهدي ينتظرون فتوى علمائهم ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان بحجة أنّهم ليسوا علماء ولذلك

ينتظرون الفتوى من علمائهم، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: فهل الذين صدّقوا محمداً رسول اله
‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ واتّبعوا ما انزِل إليهم من ربهم فهل كانوا علماء من قبل أن يبعث اله محمداً
عبده ورسوله بالقرآن إليهم؟ والجواب تجدونه ف قول اله تعال: {ام يقُولُونَ افْتَراه ۚ بل هو الْحق من ربكَ

لتُنذِر قَوما ما اتَاهم من نَّذِيرٍ من قَبلكَ لَعلَّهم يهتَدُونَ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فيف صدّق محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ صحابتُه
المرمون برغم أنّهم لم يونوا علماء من قبل أن يأتيهم؟ والجواب تجدونه ف قول اله تعال: {قُل انَّما

اعظُم بِواحدَة ۖ ان تَقُوموا للَّـه مثْنَ وفُرادىٰ ثُم تَتَفَروا} صدق اله العظيم [سبأ:46].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=150
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=150
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إذاً الذين صدّقوا بالقرآن العظيم من الصحابة السابقين إل اتّباع الحق المرمين إنّما سبب هداهم هو
التفر بالعقل والمنطق وليس أنّهم قد انتظروا فتوى العلماء من أهل التاب ف شأن محمد رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ برغم أنّهم يعلمون أنّه تنزل عل النّصارى واليهود كتباً من ربهم، وقال اله
هِمبر قَاءم بِللَّهةً لَّعمحردًى وهو ءَش لِّل ًيتَفْصو نسحالَّذِي ا َلا عامتَم تَابْال وسنَا مآتَي ثُم} :تعال
نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهنُونَ ﴿١٥٤﴾ وموي
تَابْنَا اللَيع نزِلنَّا اا تَقُولُوا لَو و١٥٦﴾ ا﴿ ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال
دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءفَقَدْ ج ۚ منْهدَىٰ مهنَّا اَل

مهيتن تَاا ونَ انظُري لدِفُونَ ﴿١٥٧﴾ هصانُوا يا كذَابِ بِمالْع وءنَا ساتآي ندِفُونَ عصي زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع
نَتآم نَت ا لَمانُهيما انَفْس نفَعي  َكباتِ رآي ضعب تاي موكَ ۗ يباتِ رآي ضعب تاي وكَ ابر تاي وةُ ائَالْم
من قَبل او كسبت ف ايمانها خَيرا ۗ قُل انتَظروا انَّا منتَظرونَ ﴿١٥٨﴾ انَّ الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا

لَّست منْهم ف شَء ۚ انَّما امرهم الَ اللَّـه ثُم ينَبىهم بِما كانُوا يفْعلُونَ ﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولن الصحابة الذين صدّقوا الحق من ربهم لم ينتظروا فتوى علماء النّصارى ولا علماء اليهود ف شأن
محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل استجابوا لموعظة ربهم إليهم أن يستخدموا عقولهم استجابة

لقول اله تعال: {قُل انَّما اعظُم بِواحدَة ۖ ان تَقُوموا للَّـه مثْنَ وفُرادىٰ ثُم تَتَفَروا ۚ ما بِصاحبِم من
جِنَّة ۚ انْ هو ا نَذِير لَّم بين يدَي عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

فأما الذين استجابوا لهذه الموعظة فتفروا واستخدموا عقولهم؛ فأولئك هداهم اله إل الحق بسبب التفر
ف منطق الداعية وحجته الت يحاج بها النّاس فهداهم اله إل الحق نظراً لأنّ عقولهم اقتنعت من بعد التّفر
ف دعوة الرجل الذي يدعوهم إل سبيل ربهم بعلم من اله، وتبين لهم أنّه ليس بعلم مجنونٍ لا يقبله العقل
والمنطق، وتبين لهم أنّ ما بصاحبهم من جِنّة بل هو الحق من ربهم من بعد الاستماع والتفر ف سلطان

الَّذِينو} :ه تعالعلمه، وكان ذلك هو سبب هداية الصحابة الأبرار السابقين الأخيار، تصديقاً لقول ال
لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرىٰ ۚ فَبشْرالْب ملَه اللَّـه َلوا انَاباا ودُوهبعن يا وا الطَّاغُوتتَنَباج

فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

مكَ هولَـٰئاو ۖ اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي الَّذِين} :ه تعالفانظروا لقول ال
اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم، بمعن أنّهم لم ينتظروا العلماء أن يفتوهم ف شأن الداعية المبعوث

ه من يعيد النّاس إلالصراط المستقيم لما ابتعث ال العالمين لأنّه لو كان العلماء لا يزالون عل من رب
الصراط المستقيم؛ بل استخدَموا عقولهم أي صحابة رسول اله المرمين صلّ اله عليهم وعل المبعوث

إليهم وسلّم تسليماً.
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ّوذلك لأن ،ناصر محمد اليمان جاب من إعراض المسلمين عن دعوة الإمام المهديالعجب الع نول
ونحاجام إليه فيما كانوا فيه يختلفون، فإذا هم يالاحت تابٍ هم به مؤمنون، وأدعوهم إلهم بحاجا

برواياتٍ أكثرها ما أنزل اله بها من سلطان كمثل قولهم أنّ الإمام المهدي لا يعلم أنّه الإمام المهدي ولذلك لا
يقول للناس أنّه الإمام المهدي، ويفتون بأنّهم هم من يعلمون أنّه الإمام المهدي المبعوث من رب العالمين!
والسؤال الذي يطرح نفسه للعقل والمنطق: فإذا كان هذا الرجل لا يعلم أنّه الإمام المهدي (حسب عقيدتهم)

فما الذي أدراهم أنّه الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم؟ أفلا تتفرون؟ فواله الذي لا إله غيره لا يقبل هذا
العقل والمنطق وذلك لأنّه باطل مفترى ل تعرضوا عن الإمام المهدي الحق من ربم أفلا تتّقون؟

ويا أمة الإسلام، لقد أضلّم المفترون كثيراً عما انزل إليم من ربم بل حت أنّهم يأتون لم برواياتٍ
مفترياتٍ ليجعلوها تفسيراً للقرآن العظيم، وأضرب لم عل ذلك مثلا فانظروا إل هذا التفسير بالروايات:

إقتباس

{ولَو انَّا كتَبنَا علَيهِم انِ اقْتُلُوا انفُسم اوِ اخْرجوا من دِيارِكم ما فَعلُوه ا قَليل منْهم ۖ ولَو انَّهم فَعلُوا ما
منَاهدَيلَها ﴿٦٧﴾ ويمظا عرجن لَّدُنَّا ام منَاهتَي ذًااشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ واو ما لَّهرانَ خَيَل ظُونَ بِهوعي

ينالنَّبِي نهِم ملَيع اللَّـه منْعا الَّذِين عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يما ﴿٦٨﴾ ويمتَقساطًا مرص
بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه نم لكَ الْفَضيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلفكَ رولَـٰئا نسحو ۚ ينحالالصو دَاءالشُّهو يندِّيقالصو

عليما ﴿٧٠﴾} [النساء].

يخبر تعال عن أكثر النّاس أنهم لو أمروا بما هم مرتبونه من المناه لما فعلوه, لأن طباعهم الرديئة
مجبولة عل مخالفة الأمر, وهذا من علمه تبارك وتعال بما لم ين أو كان فيف كان يون, ولهذا قال
تعال: {ولو أنا كتبنا عليهم أن اقتلوا أنفسم} الآية, قال ابن جرير: حدثن المثن, حدثن إسحاق, حدثنا
أبو زهير عن اسماعيل, عن أب إسحاق السبيع, قال: لما نزلت {ولو أنا كتبنا عليهم أن اقتلوا أنفسم}
الآية, قال رجل: لو أمرنا لفعلنا, والحمد له الذي عافانا, فبلغ ذلك النب صلّ اله عليه وسلم, فقال: «إن

من أمت لرجال الإيمان أثبت ف قلوبهم من الجبال الرواس», ورواه ابن أب حاتم: حدثنا جعفر بن
منير, حدثنا روح, حدثنا هشام عن الحسن بإسناده عن الأعمش, قال: لما نزلت {ولو أنا كتبنا عليهم أن
ه عليه وسلم: لو فعل ربنا لفعلنا, فبلغ النبال ّصل م} الآية, قال أناس من أصحاب النباقتلوا أنفس
صلّ اله عليه وسلم, فقال: «للإيمان أثبت ف قلوب أهله من الجبال الرواس». وقال السدي: افتخر

ثابت بن قيس بن شماس ورجل من اليهود, فقال اليهودي: واله لقد كتب اله علينا القتل فقتلنا أنفسنا,
فقال ثابت: واله لو كتب علينا {أن اقتلوا أنفسم} لفعلنا¹ فأنزل اله هذه الآية. ورواه ابن أب حاتم حدثنا
أب, حدثنا محمود بن غيلان, حدثنا بشر بن السري, حدثنا مصعب بن ثابت عن عمه عامر بن عبد اله
بن الزبير قال: لما نزلت {ولو أنا كتبنا عليهم أن اقتلوا أنفسم أو اخرجوا من دياركم ما فعلوه إلا قليل
منهم} قال رسول اله صلّ اله عليه وسلم: «لو نزلت لان ابن أم عبد منهم» وحدثنا أب, حدثنا أبو
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اليمان, حدثنا اسماعيل بن عياش عن صفوان بن عمرو, عن شريح بن عبيد, قال: لما تلا رسول اله
صلّ اله عليه وسلم هذه الآية {ولو أنا كتبنا عليهم أن اقتلوا أنفسم} الآية, أشار رسول اله صلّ اله
عليه وسلم هذه بيده إل عبد اله بن رواحة, فقال: «لو أن اله كتب ذلك لان هذا من أولئك القليل»

وكذلك تفسير المفسرين متفقين عل ذلك تجدوه ف إسلام ويب:

إقتباس

قوله تعال : ولو أنا كتبنا عليهم أن اقتلوا أنفسم أو اخرجوا من دياركم ما فعلوه إلا قليل منهم ولو أنهم
فعلوا ما يوعظون به لان خيرا لهم وأشد تثبيتا وإذا لآتيناهم من لدنا أجرا عظيما ولهديناهم صراطا

مستقيما

[ ص: 233 ] سبب نزولها ما روي أن ثابت بن قيس بن شماس تفاخر هو ويهودي ؛ فقال اليهودي :
واله لقد كتب علينا أن نقتل أنفسنا فقتلنا ، وبلغت القتل سبعين ألفا ؛ فقال ثابت : واله لو كتب اله

علينا أن اقتلوا أنفسم لفعلنا . وقال أبو إسحاق السبيع : لما نزلت ولو أنا كتبنا عليهم الآية ، قال رجل :
ه عليه وسلم فقال : إن من أمتال ّه صله الذي عافانا . فبلغ ذلك رسول اللو أمرنا لفعلنا ، والحمد ل
رجالا الإيمان أثبت ف قلوبهم من الجبال الرواس . قال ابن وهب قال مالك : القائل ذلك هو أبو بر

الصديق رض اله عنه ؛ وهذا ذكر م أنه أبو بر . وذكر النقاش أنه عمر بن الخطاب رض اله عنه
. وذكر عن أب بر رض اله عنه أنه قال : لو كتب علينا ذلك لبدأت بنفس وأهل بيت . وذكر أبو الليث
السمرقندي : أن القائل منهم عمار بن ياسر وابن مسعود وثابت بن قيس ، قالوا : لو أن اله أمرنا أن نقتل
أنفسنا أو نخرج من ديارنا لفعلنا ؛ فقال النب صلّ اله عليه وسلم : الإيمان أثبت ف قلوب الرجال من

((الجبال الرواس

ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأفت بالحق أنّ تلك روايات مفتريات عن رسول اله وصحابته الأبرار وجعل المفترون الروايات
وكأنّها تفسير لآيات ف التاب، ولسوف نثبت من الآيات المحمات إنّهم لاذبون مفترون عن رسول اله وصحابته لتعلموا
أنّه تفسير لهذه الآيات المتشابهات، ألا وأنّ التشابه هو ف قول اله تعال: {انِ اقْتُلُوا انفُسم} صدق اله العظيم، ولن انظروا
لقول اله تعال: {ولَو انَّهم فَعلُوا ما يوعظُونَ بِه لَانَ خَيرا لَّهم واشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ واذًا تَينَاهم من لَّدُنَّا اجرا عظيما ﴿٦٧﴾

دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نهِم ملَيع اللَّـه منْعا الَّذِين عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يما ﴿٦٨﴾ ويمتَقساطًا مرص منَاهدَيلَهو
والصالحين ۚ وحسن اولَـٰئكَ رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].

فهل ف نظركم لو أنّهم قاموا بقتل أنفسهم {لَانَ خَيرا لَّهم واشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ واذًا تَينَاهم من لَّدُنَّا اجرا عظيما ﴿٦٧﴾
دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نهِم ملَيع اللَّـه منْعا الَّذِين عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يما ﴿٦٨﴾ ويمتَقساطًا مرص منَاهدَيلَهو
والصالحين ۚ وحسن اولَـٰئكَ رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾} أفلا تعقلون؟ فيف يأمرهم اله
بقتل أنفسهم وهو محرم عليهم أن يقتلوا أنفسهم؟ وقال اله تعال: {و تَقْتُلُوا انفُسم ۚ انَّ اللَّـه كانَ بِم رحيما ﴿٢٩﴾ ومن
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يفْعل ذَٰلكَ عدْوانًا وظُلْما فَسوف نُصليه نَارا ۚ وكانَ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].

فيف لو أنهم قتلوا أنفسهم {لَانَ خَيرا لَّهم واشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ واذًا تَينَاهم من لَّدُنَّا اجرا عظيما ﴿٦٧﴾ ولَهدَينَاهم صراطًا
ۚ ينحالالصو دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نهِم ملَيع اللَّـه منْعا الَّذِين عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يما ﴿٦٨﴾ ويمتَقسم

وحسن اولَـٰئكَ رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾}!

م نذيرل ّإن وا وذلك لأنّ تأويلهن غير ظاهرهنفتهل فلا تتّبعوا ظاهرهن تشابهاتم القرآن آيات ة الإسلام اعلموا أنّ فويا أم
مبين، وقد وضع لم المفترون من اليهود رواياتٍ للآيات المتشابهات فتنةً لم ليصدّوكم عن الصراط المستقيم، فما ظنّم
متُوكان ياانِ ودْوالْعو ثْمهِم بِالَيونَ عرتَظَاه مارِهن دِيم منونَ فَرِيقًا متُخْرِجو منفُستَقْتُلُونَ ا ءـٰوه نتُما ثُم} :ه تعالبقول ال
ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جضٍ ۚ فَمعونَ بِبفُرَتتَابِ وْضِ العنُونَ بِبمفَتُوا ۚ مهاجخْرا ملَيع مرحم وهو موهىٰ تُفَادارسا

خزي ف الْحياة الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم
[البقرة].

فانظروا لقول اله تعال: {ولَو انَّا كتَبنَا علَيهِم انِ اقْتُلُوا انفُسم اوِ اخْرجوا من دِيارِكم ما فَعلُوه ا قَليل منْهم ۖ ولَو انَّهم فَعلُوا
ما يوعظُونَ بِه لَانَ خَيرا لَّهم واشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ واذًا تَينَاهم من لَّدُنَّا اجرا عظيما ﴿٦٧﴾ ولَهدَينَاهم صراطًا مستَقيما

نسحو ۚ ينحالالصو دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نهِم ملَيع اللَّـه منْعا الَّذِين عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يم٦٨﴾ و﴿
اولَـٰئكَ رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وتفروا ف قول اله تعال: {ثُم انتُم هـٰوء تَقْتُلُونَ انفُسم وتُخْرِجونَ فَرِيقًا منم من دِيارِهم تَظَاهرونَ علَيهِم بِاثْم والْعدْوانِ
وان ياتُوكم اسارىٰ تُفَادوهم وهو محرم علَيم اخْراجهم ۚ افَتُومنُونَ بِبعضِ الْتَابِ وتَفُرونَ بِبعضٍ ۚ فَما جزاء من يفْعل ذَٰلكَ

منم ا خزي ف الْحياة الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿٨٥﴾} صدق اله
َلونَ ادري ةاميالْق مويا ۖ والدُّنْي اةيالْح ف يزخ ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جفَم} :ه تعالالعظيم [البقرة]. فانظروا لقول ال

اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم.

فما خطبم يا علماء أمة الإسلام تتّبعون الروايات الاتّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ بالعقل والمنطق، أفلا تعقلون؟ أفلا
تعلمون أنّ اله سوف يسألم عن استخدام عقولم لئن اتّبعتم المضلّين بالروايات المفتريات ليصدّوا عن الصراط المستقيم
نْهانَ عكَ كولَـٰئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعاله ورسوله؟ وقال الال فترين علالم

مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

{منفُسنِ اقْتُلُوا اا} :ه تعالوكما أفتيناكم أنّ قول ال ،رب ا علّمنبه عليم مم ّلمتشابه القرآن فإن م بالبيان الحقأفتي ّنول
صدق اله العظيم، أنّ هذه من المتشابهات وموضع التشابه هو ف قول اله تعال: {انِ اقْتُلُوا انفُسم} صدق اله العظيم،
فظننتم أنّه يقصد أنّ اله أمرهم بقتل أنفسهم سبحانه وتعال علواً كبيراً! فيف يأمرهم اله بفعل ما حرم عليهم؟ وقال اله

َلكَ عانَ ذَٰلكا ۚ ونَار يهلنُص فوا فَسظُلْمانًا ودْوكَ عذَٰل لفْعن يما ﴿٢٩﴾ ويمحر مِانَ بك نَّ اللَّـها ۚ منفُستَقْتُلُوا ا و} :تعال
اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].

فلماذا تتّبعون المتشابه وتذرون المحم البين أفلا تعقلون؟ وكما قلنا أنّ موضع التشابه هو ف قول اله تعال: {انِ اقْتُلُوا
انفُسم} صدق اله العظيم، ولسوف تعلمون ما هو المقصود بقوله أنفسم أي: بعضم بعضاً. وتجدون البيان ف قول اله
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تعال: {ثُم انتُم هـٰوء تَقْتُلُونَ انفُسم وتُخْرِجونَ فَرِيقًا منم من دِيارِهم تَظَاهرونَ علَيهِم بِاثْم والْعدْوانِ وان ياتُوكم اسارىٰ
ف يزخ ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جضٍ ۚ فَمعونَ بِبفُرَتتَابِ وْضِ العنُونَ بِبمفَتُوا ۚ مهاجخْرا ملَيع مرحم وهو موهتُفَاد

الْحياة الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولو يسألم الإمام المهدي عن البيان الحق لقول اله تعال: {فَاذَا دخَلْتُم بيوتًا فَسلِّموا علَ انفُسم تَحيةً من عندِ اللَّـه مباركةً
طَيبةً} صدق اله العظيم [النور:61].

لقلتم لقد أمرنا اله أن يسلّم بعضنا عل بعض، وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَدْخُلُوا بيوتًا غَير بيوتم حتَّ تَستَانسوا
وتُسلِّموا علَ اهلها ۚ ذَٰلم خَير لَّم لَعلَّم تَذَكرونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [النور].

من قَوم مقَو خَرسي  نُواآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالعن قول ال وأقول أفتون م الإمام المهديأقول صدقتم، وكذلك لو يسأل ثم
مسا سلْقَابِ ۖ بِىوا بِازتَنَاب و منفُسوا ازتَلْم و ۖ ننْها مرخَي نن يا سع اءن نِّسم اءسن و منْها مرونُوا خَين يا سع

الْفُسوق بعدَ ايمانِ ۚ ومن لَّم يتُب فَاولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الحجرات].

ه أن لا يسخر بعضنا من بعضٍ، وأن لا يلمز بعضنا بعضاً، وأن لا ينابز بعضنا بعضاً بالألقاب، ومن لم يتُبلقلتم لقد أمرنا ال
فأولئك هم الظالمون.

ثم يقول لم الإمام المهدي: صدقتم ف البيان الحق لقول اله تعال: {و تَلْمزوا انفُسم} أي لا يلمز بعضم بعضاً، وكذلك
قول اله تعال: {ولَو انَّا كتَبنَا علَيهِم انِ اقْتُلُوا انفُسم} صدق اله العظيم، أي يقتل بعضهم بعضاً ليدفع النّاس بعضهم ببعضٍ،
رِينافْال مالْقَو َلنَا عرانصنَا وقْدَاما تثَبا وربنَا صلَيفْرِغْ عنَا ابقَالُوا ر نُودِهجو الُوتجزُوا لرا بلَمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
﴿٢٥٠﴾ فَهزموهم بِاذْنِ اللَّـه وقَتَل داۇود جالُوت وآتَاه اللَّـه الْملْكَ والْحمةَ وعلَّمه مما يشَاء ۗ ولَو دفْع اللَّـه النَّاس بعضهم

بِبعضٍ لَّفَسدَتِ ارض ولَـٰن اللَّـه ذُو فَضل علَ الْعالَمين ﴿٢٥١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

اللَّـه ما اسيهف رذْكاجِدُ يسمو اتلَوصو عبِيو عاموص تدِّمضٍ لَّهعم بِبهضعب النَّاس اللَّـه فْعد لَوو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
كثيرا ۗ ولَينصرنَّ اللَّـه من ينصره ۗ انَّ اللَّـه لَقَوِي عزِيز} صدق اله العظيم [الحج:40]، وذلك الجهاد المفروض للدفاع عن
الديار والأرض والعرض، وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {ولَو انَّا كتَبنَا علَيهِم انِ اقْتُلُوا انفُسم} صدق اله العظيم،

.م بغير الحقم من المعتدين عليوذلك للدفاع عن دياركم وعرض

وأما قول اله تعال: {اوِ اخْرجوا من دِيارِكم} صدق اله العظيم، وذلك للجهاد ف سبيل اله خارج الديار بالضرب ف الأرض
للأمر بالمعروف والنه عن المنر لمنع الفساد ف الأرض فيفوزوا فوزاً عظيماً، فيحشرهم اله مع الأنبياء والصديقين

يلقَل ا لُوها فَعم مارِكن دِيوا مجوِ اخْرا منفُسنِ اقْتُلُوا اا هِملَينَا عتَبنَّا كا لَوو} :ه تعالوالشهداء والصالحين. تصديقاً لقول ال
منَاهدَيلَها ﴿٦٧﴾ ويمظا عرجن لَّدُنَّا ام منَاهتَي ذًااشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ واو ما لَّهرانَ خَيَل ظُونَ بِهوعا يلُوا مفَع منَّها لَوو ۖ منْهم

دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نهِم ملَيع اللَّـه منْعا الَّذِين عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يما ﴿٦٨﴾ ويمتَقساطًا مرص
والصالحين ۚ وحسن اولَـٰئكَ رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم.

فانظروا إل بيان الإمام المهدي للقرآن بالقرآن وانظروا إل بيان القرآن بالروايات المفتريات من الشيطان وسوف تجدون أن
الفرق لعظيم كالفرق بين الحق والباطل وكالفرق بين النّور والظُلمات لعلم تتقون، فإن أبيتم إ أن تتّبعوا الروايات المفتريات
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الت لا يقبلها العقل والمنطق والت تخالف لمحم كتاب اله فانتظروا إنّ معم من المنتظرين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الأرض الإمام المهدي ه فخليفة ال

________________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
16 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ

02 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
12:44 صباحا

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي الهاشم القُرش عل السائل عن: ( حقيقة كسر عمر بن الخطاب لضلع فاطمة الزهراء )
..

إقتباس

الهاشم الحسين بن عل
بسم اله الرحمن الرحيم

ال الامام الفاضل ناصر بن محمد اليمان حجة اله ف ارضه حفظة اللهتحية طيبة وبعد
عندي سؤال اتمن ان اجد الجواب الاف علية والسؤال موجة ال حجة اله ف ارضه الامام ناصر بن

محمد اليمان حفظة اله من كل مروه وشر
السؤال كتال : هل فعلا ان عمر أبن الخطاب رض اله عنه كسر ضلع فاطمة الزهراء رض اله عنها ـ

سيدة نساء العالمين ـ وماهو الدليل ؟
وف الاخير منتظر الجواب والسلام عليم ورحمة اله وبركاته

المرسل ابن الهاشم

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم والصلاة
والسلام عل فاطمة بنت محمدٍ صل اله عليه وآله وسلَّم والصلاة والسلام عل الفاروق عمر بن الخطاب

من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر التنزيل للقول الثقيل.

ويا أيها الهاشم تاله إنّ هذا بهتانٌ مبين عل الفاروق عمر بن الخطاب الذي أشدَّ اله به أزر محمدٍ رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم من قبل التمين استجابةً لدعوة محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:



02-03-2010 رد الإمام المهدي الهاشم القرش عل السائل عن: ( حقيقة كسر عمر بن الخطاب لضلع فاـ...  66

n-ye.me/96592 249/1831

[اللهم اعز الإسلام بِأحد العمرين].

فأجابه اله وأعزه بالفاروق عمر بن الخطاب، فيف يسر ضلع فاطمة بنت محمدٍ صل اله عليه وآله
وسلم؟! بل هذا بهتانٌ مبين. بل رجل من الصحابة الصالحين ومن المخلصين له ولرسوله وأهل بيته بل

.[لست فيهم يا عل قوم ه فال لا أبقان] :كان يقول

وذلك لأنه يرى الإمام عل بن أب طالب سراجا منيرا من بعد محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم،
فصلّوا عل عمر بن الخطاب يا معشر الأنصار السابقين الأخيار وسلِّموا تسليما وعل أب برٍ وجميع

صحابة محمدٍ رسول اله الذين كانوا معه قلبا وقالبا صل اله عليهم أجمعين ما عدا الفئة الباغية
عل قبورهم. وسلام فر فلا تُصلّوا عليهم ولا تقوموا علظهِرون الإيمان ويبطنون النافقين الذين يوالم

المرسلين، والحمدُ له رب العالمين.

فلا تدموا جروحا قد اندملت وتلك أمةٌ قد خَلَت لها ما كسبت ولم ما كسبتم ولن يسألم اله عما كانوا
يعملون تصديقًا لقول اله تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا

يعملُونَ ﴿١٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن اله سوف يسألم عن أنفسم وعن أمتم ف جيلم وعصركم لماذا لم تسعوا لتوحيد صفوف
المسلمين ولم شملهم لتونوا امةً واحدةً عل صراط مستقيم فتقوى شوكة المسلمين ف العالمين

فيستخلفم اله ف الأرض لتأمروا بالمعروف وتنهوا عن المنر وتؤمنوا باله إن كنتم خير أمة اخرجت
للناس، فونوا من الشاكرين أن ابتعث اله الإمام المهدي ف امتم وجيلم إنَّ ذلك فضل من اله عليم
عظيم، فونوا من المصدِّقين ولا تونوا من المذِّبين بالبيان الحق للقرآن العظيم واتّبعون أهدكم صراطًا

مستقيما ونُعلِّمم ما لم تونوا تعلمون.

ويا معشر المسلمين فم أقسمت لم برب العالمين أن لا أتغن لم بالشعر ولا مستعرض بالنَثر؛ بل
المهدي المنتظر الحق ولعنة اله عل من افترى عل اله كذِبا ولم يصطفه اله شيىا وأعوذُ باله أن أكون
من الجاهلين، فيف تجتمع الظلمات والنور؟! فاتَّقوا اله الذي يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه

ترجع الأمور، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

02:28 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

إنّما الجهاد هو ضدّ الافرين الذين يحاربون الإسلام والمسلمين وليس ضدّ سواح أبرياء ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
:اقتباس من بيان الموحد بما يل وما يل

إقتباس

ن الذين يتربصون بنا والذين يقاتلوننا فديننا ول افر وهو لم يؤذينا فبقتل ال ه تعالنعم لم يأمرنا ال
كل مان

انته الاقتباس.

ومن ثم يقول لم الإمام المهدي: يا معشر تنظيم القاعدة، فلم قتلتم سياحاً أبرياء بمحافظة مأرب؟ فيما يل تقرير وزارة
الداخلية اليمنية:

إقتباس

رجحت مصادر ف وزارة الداخلية اليمنية أن يون تنظيم القاعدة وراء الهجوم الذي أودى بحياة تسعة
أشخاص بينهم سبعة سياح إسبان ف محافظة مأرب شرق البلاد.

جاء بعد أن أصدرت الجماعة بياناً يطالب بالإفراج عن سجناء ف "وذكرت المصادر أن "الهجوم الإرهاب
اليمن وحذر من إجراءات غير محددة إذا لم يستجب لطلبها.

وذكر المصدر ذاته أن المعلومات الأولية تشير إل أن الهجوم قد يون ناجماً عن سيارة مفخخة يقودها
انتحاري ضربت قافلة تضم 13 سائحاً.

وأشار مراسل الجزيرة ف صنعاء إل أن تسعة أشخاص قتلوا ف الهجوم بينهم سبعة إسبان ويمنيان
وجرح سبعة سياح إسبان آخرين.

الموقع المعروف بمعبد بلقيس قبل أن تنفجر ف وذكر شهود أنهم رأوا سيارة تدخل مسرعة عبر بوابة إل
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القافلة الت كانت تتبعها سيارة للنجدة.
وأشار المراسل إل أن الشظايا والأشلاء تطايرت عل مسافة مائت متر وأن بعض الجثث تفحمت تماماً.

تأكيد إسبان
وف مدريد أكد مصدر رسم إسبان ف مدريد "أن ستة سياح إسبان قتلوا وأصيب سبعة إسبان آخرين

بجروح ف انفجار وقع الاثنين ف موقع تاريخ ف منطقة مأرب شمال شرق اليمن".

فما هو ذنب أولئك الذين قتلتموهم؟ فهل حاربوكم ف دينم أو أخرجوكم من دياركم أو ظاهروا عل إخراجم؟ أفلا تتّقون اله
وهو: إذا كنتم حقاً مجاهدين ف م يا معشر تنظيم القاعدة هذا السؤال وأريد الإجابة عليه بالحقه إليريم؟ ولسوف أوجال أخ
سبيل اله فأين كنتم ف أيام الحرب عل غزة؛ يوم كان يهود تل أبيب يمطرون بالقنابل الفوسفورية المحرقة إخوانم كالمطر

فأحرقوا المسلمين ف الأرض المباركة وأنتم تشهدون؟ وعند ذلك اختفيتم ولم نسمع عنم شيئاً ولا حت تهديداً أو وعيداً
لليهود كعادتم بالقول فقط ولا نرى من الفعل شيئاً. فما أشدّ بأسم عل إخوانم المسلمين باليمن وبالمملة العربية

السعودية، ولئن قلتم إنّ الملك عبد اله آل سعود وكذلك الرئيس عل عبد اله إنّهم يوالون أمريا فأقول لم واله لا أعلم أنّهم
أولياء لأمريا، ولنّ أعلم أنّهم جبناء يخشون أمريا، وهم لها كارهون، وإنّما يتّقون شرها. وقال اله تعال} : يتَّخذِ

اللَّـه مكذِّرحيتُقَاةً ۗ و منْهن تَتَّقُوا ما ا ءَش ف اللَّـه نم سكَ فَلَيذَٰل لفْعن يمو ۖ يننموونِ الْمن دم اءيلوا رِينافْنُونَ الموالْم
نَفْسه ۗ والَ اللَّـه الْمصير ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

و يا رجل، اتّقوا اله ف إخوانم المسلمين المستضعفين فهم واله جميعاً يرهون اليهود ومن والاهم عل حرب المؤمنين،
ولن قادة العرب جبناء؛ بل هم أجبن قادة ف تاريخ ذرية إبراهيم عليه الصلاة والسلام، والدليل عل جبنهم وجبن تنظيم
القاعدة يوم أعلن يهود تل أبيب العدوان عل غزة فلسطين ولم تعلن الحرب الدول العربية عل إسرائيل ولا تنظيم القاعدة،

ولن الإمام ناصر محمد اليمان دعا إل الجهاد المسلمين جميعاً خفافاً وثقالا، ولن للأسف لم أجد من يلب دعوت من قادة
المسلمين أو تنظيم القاعدة، فانظر إل بيان بتاريخه التّقن ف الإنترنت العالمية ف أيام العدوان عل غزة فلسطين، وهو كما

:يل

[1433/]..كافة المسلمين للبيعة للقتال خفافاً وثقالا [1433]618-نداء الإمام المهدي إل
[SHOWPOST]1433[/SHOWPOST]

: أتبعناه ببيانٍ آخر وهو كما يل ومن ثم

[1434/]..كافة المسلمين للبيعة للقتال خفافاً وثقالا [1434]618-نداء الإمام المهدي إل
[SHOWPOST]1434[/SHOWPOST]

وتجد هذه البيانات عل هذا الرابط :
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=618

ويا معشر تنظيم القاعدة، هيا أرونا عملياتٍ ف الذين يحاربوننا ف ديننا وليس ف سياح أبرياء أو ف المسلمين المستضعفين،
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جهادٍ ضدّ المسلمين! أفلا تعقلون؟ بل جاهدوا أعداء الدين والمسلمين إن كنتم صادقين، فلم نر مون؟ فأيم كيف تحما ل
أنّم تحاربونهم، فهل أنتم أولياؤهم؟ فما خطبم؟ وماذا دهاكم تقاتلون إخوانم المسلمين؟ ولن الجهاد هو ضدّ الافرين

م الشيخ أسامة بن لادن للحوار فه، ولا نزال ندعو زعيممون؟ فاتّقوا الم كيف تحالذين يحاربون الإسلام والمسلمين، ما ل
م من ربفأتّبعه، وسلطان العلم هو الح أو يقنعن أقنعه فيتّبعن حت الإمام ناصر محمد اليمان المنتظَر الحر موقع المهدي

العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الدين الإمام المهدي أخوكم ف

_______________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

02:28 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

إنّما الجهاد هو ضدّ الافرين الذين يحاربون الإسلام والمسلمين وليس ضدّ سواح أبرياء ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
:اقتباس من بيان الموحد بما يل وما يل

إقتباس

ن الذين يتربصون بنا والذين يقاتلوننا فديننا ول افر وهو لم يؤذينا فبقتل ال ه تعالنعم لم يأمرنا ال
كل مان

انته الاقتباس.

ومن ثم يقول لم الإمام المهدي: يا معشر تنظيم القاعدة، فلم قتلتم سياحاً أبرياء بمحافظة مأرب؟ فيما يل تقرير وزارة
الداخلية اليمنية:

إقتباس

رجحت مصادر ف وزارة الداخلية اليمنية أن يون تنظيم القاعدة وراء الهجوم الذي أودى بحياة تسعة
أشخاص بينهم سبعة سياح إسبان ف محافظة مأرب شرق البلاد.

جاء بعد أن أصدرت الجماعة بياناً يطالب بالإفراج عن سجناء ف "وذكرت المصادر أن "الهجوم الإرهاب
اليمن وحذر من إجراءات غير محددة إذا لم يستجب لطلبها.

وذكر المصدر ذاته أن المعلومات الأولية تشير إل أن الهجوم قد يون ناجماً عن سيارة مفخخة يقودها
انتحاري ضربت قافلة تضم 13 سائحاً.

وأشار مراسل الجزيرة ف صنعاء إل أن تسعة أشخاص قتلوا ف الهجوم بينهم سبعة إسبان ويمنيان
وجرح سبعة سياح إسبان آخرين.

الموقع المعروف بمعبد بلقيس قبل أن تنفجر ف وذكر شهود أنهم رأوا سيارة تدخل مسرعة عبر بوابة إل
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القافلة الت كانت تتبعها سيارة للنجدة.
وأشار المراسل إل أن الشظايا والأشلاء تطايرت عل مسافة مائت متر وأن بعض الجثث تفحمت تماماً.

تأكيد إسبان
وف مدريد أكد مصدر رسم إسبان ف مدريد "أن ستة سياح إسبان قتلوا وأصيب سبعة إسبان آخرين

بجروح ف انفجار وقع الاثنين ف موقع تاريخ ف منطقة مأرب شمال شرق اليمن".

فما هو ذنب أولئك الذين قتلتموهم؟ فهل حاربوكم ف دينم أو أخرجوكم من دياركم أو ظاهروا عل إخراجم؟ أفلا تتّقون اله
وهو: إذا كنتم حقاً مجاهدين ف م يا معشر تنظيم القاعدة هذا السؤال وأريد الإجابة عليه بالحقه إليريم؟ ولسوف أوجال أخ
سبيل اله فأين كنتم ف أيام الحرب عل غزة؛ يوم كان يهود تل أبيب يمطرون بالقنابل الفوسفورية المحرقة إخوانم كالمطر

فأحرقوا المسلمين ف الأرض المباركة وأنتم تشهدون؟ وعند ذلك اختفيتم ولم نسمع عنم شيئاً ولا حت تهديداً أو وعيداً
لليهود كعادتم بالقول فقط ولا نرى من الفعل شيئاً. فما أشدّ بأسم عل إخوانم المسلمين باليمن وبالمملة العربية

السعودية، ولئن قلتم إنّ الملك عبد اله آل سعود وكذلك الرئيس عل عبد اله إنّهم يوالون أمريا فأقول لم واله لا أعلم أنّهم
أولياء لأمريا، ولنّ أعلم أنّهم جبناء يخشون أمريا، وهم لها كارهون، وإنّما يتّقون شرها. وقال اله تعال} : يتَّخذِ

اللَّـه مكذِّرحيتُقَاةً ۗ و منْهن تَتَّقُوا ما ا ءَش ف اللَّـه نم سكَ فَلَيذَٰل لفْعن يمو ۖ يننموونِ الْمن دم اءيلوا رِينافْنُونَ الموالْم
نَفْسه ۗ والَ اللَّـه الْمصير ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

و يا رجل، اتّقوا اله ف إخوانم المسلمين المستضعفين فهم واله جميعاً يرهون اليهود ومن والاهم عل حرب المؤمنين،
ولن قادة العرب جبناء؛ بل هم أجبن قادة ف تاريخ ذرية إبراهيم عليه الصلاة والسلام، والدليل عل جبنهم وجبن تنظيم
القاعدة يوم أعلن يهود تل أبيب العدوان عل غزة فلسطين ولم تعلن الحرب الدول العربية عل إسرائيل ولا تنظيم القاعدة،

ولن الإمام ناصر محمد اليمان دعا إل الجهاد المسلمين جميعاً خفافاً وثقالا، ولن للأسف لم أجد من يلب دعوت من قادة
المسلمين أو تنظيم القاعدة، فانظر إل بيان بتاريخه التّقن ف الإنترنت العالمية ف أيام العدوان عل غزة فلسطين، وهو كما

:يل

[1433/]..كافة المسلمين للبيعة للقتال خفافاً وثقالا [1433]618-نداء الإمام المهدي إل
[SHOWPOST]1433[/SHOWPOST]

: أتبعناه ببيانٍ آخر وهو كما يل ومن ثم

[1434/]..كافة المسلمين للبيعة للقتال خفافاً وثقالا [1434]618-نداء الإمام المهدي إل
[SHOWPOST]1434[/SHOWPOST]

وتجد هذه البيانات عل هذا الرابط :

.. كافة المسلمين للبيعة للقتال خفافاً وثقالا إل نداء الإمام المهدي
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=618

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=618
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=618
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=618
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أو ف أبرياء احسي ديننا وليس ف الذين يحاربوننا ف ويا معشر تنظيم القاعدة، هيا أرونا عملياتٍ ف
المسلمين المستضعفين، ما لم كيف تحمون؟ فأي جهادٍ ضدّ المسلمين! أفلا تعقلون؟ بل جاهدوا أعداء
الدين والمسلمين إن كنتم صادقين، فلم نر أنّم تحاربونهم، فهل أنتم أولياؤهم؟ فما خطبم؟ وماذا دهاكم
تقاتلون إخوانم المسلمين؟ ولن الجهاد هو ضدّ الافرين الذين يحاربون الإسلام والمسلمين، ما لم

كيف تحمون؟ فاتّقوا اله، ولا نزال ندعو زعيمم الشيخ أسامة بن لادن للحوار ف موقع المهدي المنتظَر
م من ربفأتّبعه، وسلطان العلم هو الح أو يقنعن أقنعه فيتّبعن حت الإمام ناصر محمد اليمان الحر

العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الدين الإمام المهدي أخوكم ف

_______________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

09:31 مساء
__________

مرحباً بأب فراس من خيار الناس ..

ّه ‐ صلخاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اله عليه وآله وسلّم ‐ والتابعين الأنصار السابقين الأخيار ف الأولين وف الآخرين، وسلام عل المرسلين

والحمدُ له رب العالمين..

ظك وكافة الباحثين عن الحقالأرض، وأريدُ أن أع وخليفتُه ف هبك ال بويا أبا فراس ويا خير الناس، رح
بقولٍ بليغ بالحق فقد كرم اله الإنسان بالفر والعقل وجعل اله العقل هو حجته عل الإنسان لَئن ضل عن
ولا تريد غير الحق العالمين، وبما أنك جئت إلينا باحثاً عن الحق من رب الصراط المستقيم ولم يتّبع الحق
من رب الحق ون الإمام المهديا أن يإم ريم أنّ ناصر محمد اليمانال فاعلم أخ ،وطالب العلم الحق
العالمين وإما أن يون مثله كمثل المهديين المفترين شخصية المهدي المنتظَر ف كل قرية وعصرٍ، وبين
الحين والآخر يظهر لم مهدي منتظر جديدٌ من الذين اعترتهم مسوس الشياطين فيوحون إل كل منهم أنه

المهدي المنتظَر، وذلك مر من الشياطين حت إذا بعث اله المهدي المنتظَر الحق من عنده فيقول
رون دعوته، فلا يعيرونه أيعرضون عنه ولا يتدبفترين من قبل". فيين المكمثل المهدي المسلمون: "إنْ هو إ
اهتمام حت إذا سمعوا أن المهدي المنتظَر الحق من ربهم فيقول المسلمون: "الحمد له الذي عافانا من

كثرة ما ابتل به عباده". ويصفونه بالجنون وهو المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين.

ولذلك لا يزال علماء المسلمين وأمتهم معرضين عن دعوة الإمام المهدي الحق من رب العالمين برغم أنه
مض خمس سنواتٍ وأنا أدعوهم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وسبب إعراض المسلمين عن

الإمام المهدي الحق من ربهم هو بسبب مر الشياطين لبعض مرض المسلمين، ولذلك فإما أن يون
ناصر محمد اليمان كمثل المهديين الممسوسين بمسوس الشياطين وإما أن يون المهدي المنتظَر خليفة

اله رب العالمين.

وبق معم هو: كيف لم أن تعلموا أن ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين؟
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فلو يشدّ أبو فراس رحله إل مفت ديار المسلمين فيقول لهم: "أفتون هل المهدي المنتظَر الذي ينتظره
المسلمون يأتيم بتابٍ جديدٍ من رب العالمين؟". فسوف يون جواب كافة مفت الديار وخطباء المنابر
جواباً موحداً إل أب فراس فيقولون: "عليك أن تعلم يا أبا فراس أن خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم تصديقاً لفتوى له للمؤمنين ف محم كتابه العزيز: {ما كانَ محمدٌ ابا
احدٍ من رجالم ولَـٰن رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم
[الأحزاب]، وبناء عل ذلك فلن يأتيم المهدي المنتظَر بتابٍ جديدٍ؛ بل يبعثه اله ناصراً لمحمد رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلّم خاتم الأنبياء والمرسلين، فلا بد أن يحاج الناس بما تنزل عل محمدٍ رسول اله ‐

."نّة رسوله الحقه عليه وآله وسلّم ‐ بالقرآن العظيم ومن سال ّصل

ولربما يود أن يقاطعن أبو فراس ويقول: "ولن علماء المسلمين مختلفون ف الدين فلا بدَّ أن اله حتماً
سوف يجعل الإمام المهدي حماً بين علماء المسلمين فيما كانوا فيه يختلفون، لذلك لا بدّ أن يزيد اله
الإمام المهدي بسطةً ف العلم عل كافة علماء الأمة ل يجعله اله قادراً عل توحيد شمل علماء الأمة
حزبٍ بما لديهم فرحون، فإن لم يفعل فليس المهدي قوا دينهم شيعاً وأحزاباً، وكلتهم من بعد أن فروأم
المنتظَر الحق من رب العالمين ما لم يزِده اله بسطةً ف علم التاب القرآن العظيم عل كافة علماء

المسلمين شرط أن يون سلطان علمه مقنعاً للعقل والمنطق بالحجة الداحضة للجدل من محم كتاب اله
القرآن العظيم المحفوظ من التحريف".

لم أفترِ عل علم اليقين أن أعلم أليس يا أبا فراس هذا ما يقوله العقل والمنطق للإنسان المسلم؟ وبما أنن
اله رب العالمين وأن حقاً المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين ولذلك أدعو كافة علماء المسلمين

والنّصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ل أحم بينهم بحم اله من محم كتابه
الإمام المهدي م القرآن العظيم فلستهيمن عليهم بسلطان العلم من محفيما كانوا فيه يختلفون، وإذا لم ا

ه قد جعل القرآن العظيم المحفوظ من التحريف هو المرجع الحقالعالمين، وذلك لأن ال من رب الحق
للتوراة والإنجيل والسنّة النّبوية، أم إنم تجدون كتاباً آخر هو أضمن من كتاب اله القرآن المحفوظ من

التحريف؟ ألا واله يا أبا فراس لو أنّ أول الألباب من البشر يتفرون فقط ف قول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا
الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجر]، ومن ثُم يقولون : "بما أن هذه الفتوى نزلت قبل
أكثر من 1430 عاماً فإذا كان هذا القرآن حقاً من لدن حيم عليم وبما أن اله وعد بحفظه من التحريف

أمم عل أنه حقاً لا يزال محفوظاً من التحريف والتزييف برغم أن القرآن مر والتزييف فلا بدّ أن يجد البشر
كثيرة عل مر العصور وبرغم ذلك لا يزال محفوظاً من التحريف، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا

الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

ثُم يؤمن به الناس لو كانوا يعقلون، فما يدري محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم أن القرآن سوف
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يبق محفوظاً من التحريف عبر عصور البشر وشاهداً عليهم وباقياً بين أيديهم برغم أنه تم تحريف التوراة
والإنجيل منذ أمدٍ بعيدٍ نظراً لأن اله لم يعد الناس بحفظهما؟ ولن القرآن جعله اله الرسالة الشاملة للإنس

هونن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعاليوم الدين وموسوعة كتب الأنبياء والمرسلين، تصديقاً لقول ال إل والجن
آلهةً ۖ قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ

﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وتصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾}
صدق اله العظيم [الأنبياء].

وكذلك دعوة الإمام المهدي مصدِّقةٌ بدعوة كافة المرسلين من رب العالمين، فيدعو العالمين إل عبادة اله
وحده لا شريك له، وما يؤمن أكثرهم إ وهم مشركون بربهم أولياءه المقربين، فيزعمون أنهم شُفعاؤهم يوم
عل لّونفيقول: يا معشر المسلمين د العالمين! برغم لو يسألهم الإمام المهدي الدين يوم يقوم الناس لرب
داً فيقولون: "ولسوف نفتيك بالحقون جوابهم واحداً موحم من بين الرحماء أجمعين؟ وحتماً سيالأرحم ب
:يقول لهم ناصر محمد اليمان ه أرحم الراحمين". ومن ثُمأن أرحم الرحماء هو ال يا ناصر محمد اليمان

إذاً فيف تلتمسون الرحمة ممن هم أدن رحمةً من اله فترجون شفاعتهم بين يدي اله أرحم الراحمين؟ أم
الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالم لا تعلمون بقول المون! أم إنيف تحقدره؟ ما لم ف ه حقم لا تُقدِّرون الإن
يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام]؟

وليست الشّفاعة أنّ أحداً سيشفع لم بين يدي اله، كلا ورب اله أرحم الراحمين أنه لا ينبغ لعبدٍ أن يتجرأ
للشّفاعة بين يدي المعبود، فهذا مناقض لصفة الرحمة ف نفس اله، فيف يشفع بين يديه عبدٌ من عبيده
واله أرحم بعبيده من عبده سبحانه وتعال علواً كبيراً؟ فمن ذا الذي يحاج اله ف عباده يوم القيامة؟ وقال

هِملَيونُ عن يم ما ةاميالْق موي منْهع اللَّـه ادِلجن يا فَمالدُّنْي اةيالْح ف منْهع لْتُمادج ءـٰوه نتُما اه} :ه تعالال
وكيً ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ويا أبا فراس لقد أكرمناك بهذا البيان لحمة يعلمها اله فن من الشاكرين، ولا يجوز لك أن تنحرج فتُصدِّق
حرجاً من هذا التريم ما لم يقتنع بالحق عقلك ويطمئن إليه قلبك وما بعد الحق إ الضلال، ولسوف افتيك
من قبل التدبر والتفر ف بيانات المهدي المنتظَر بأنك إذا كنت من أول الألباب فحتماً سوف يقتنع عقلك

بالبيان الحق للذِّكر، وأما الذين لا يعقلون فهم حطب جهنّم هم لها واردون، ولسوف يتبين لهم أن سبب
ضلالهم عن الصراط المستقيم وعدم اتّباع الحق من رب العالمين هو عدم استخدام العقل، ولذلك قالوا:

{وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].
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وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

08:45 مساء
ــــــــــــــــــــ

المزيد من التفصيل ف ناموس الجهاد ف سبيل اله إل الموحد ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمدٍ رسول اله وآله
الطاهرين والتابعين للحق إل يوم الدين..

ويا أيها الموحد اتّق اله ولا تأخذك العزة بالإثم، ولا تُغالط بالانتقال إل موضوع آخرٍ من قبل أن نخرج
بنتيجة ف ناموس الجهاد ف سبيل اله، فهو من أهم المواضيع للحوار بين المهدي المنتظَر وجماعات

الجهاد ف العالمين، وسبقت فتوانا آيات محمات بينات لعالمم وجاهلم أنّ الجهاد ينقسم إل قسمين
اثنين:

ه فه بالدعوة إليه لا إكراه فيه. تصديقاً لفتوى السبيل ال ه : وهذا النوع من الجهاد فال جهاد بالدعوة إل
محم كتابه: { اكراه ف الدِّين ۖ قَد تَّبين الرشْدُ من الْغَ ۚ فَمن يفُر بِالطَّاغُوتِ ويومن بِاللَّـه فَقَدِ
استَمسكَ بِالْعروة الْۇثْق َ انفصام لَها ۗ واللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولم يأمرنا اله أن نستخدم السيف فنضعه عل رقاب الناس حت يونوا مؤمنين، لأنّه لن يتقبل منهم عبادتهم
لو عبدوا اله وهم كارهون، فلن يقبل اله صلاتهم ولا زكاتهم ولا صومهم ولا حجهم لو أكرهناهم أن يؤمنوا
باله ويصلّون له وهم صاغرون ويصومون له وهم صاغرون ويحجون له وهم صاغرون، فلن يتقبل اله
منهم عبادتهم لربهم كرهاً، أفلا تتّقون؟ بل أمرنا اله أن نجاهد ف سبيل اله بالدعوة إل اله بمنطق الإقناع

ونجاهدهم بالقرآن جهاداً كبيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا
﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وندعو الافرين إل اله عل بصيرة من اله القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو
الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم

[يوسف].

فانظروا يا أتباع محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إل الفتوى الحق: {انَا ومن اتَّبعن} صدق
مه عليه وآله وسلّم ‐ فلال ّه ‐ صله العظيم. فإن كنتم يا معشر تنظيم القاعدة من أتباع محمدٍ رسول الال
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لم تدعوا الناس إل اله عل بصيرة من ربم وتجاهدون العالمين بمحم القرآن العظيم جهاداً كبيراً
بِيلس َلعُ ام كتابه: {ادمح ه فمة والموعظة الحسنة تنفيذاً لأمر البإسلوب الإقناع بالعلم والمنطق وبالح
ربكَ بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة ۖ وجادِلْهم بِالَّت ه احسن} صدق اله العظيم [النحل:125]؟ فهل ترون

الانتحار ف أسواق البشر وسفك دمائهم ه الدعوة إل اله بالت ه أحسن! ما لم كيف تحمون؟

ولربما يود أن يقاطعن الموحد فيقول: "إنّنا لا نُفجر ف أسواق الفر الذين لم يحاربوا تنظيم القاعدة، وإنّما
نفجر ف أسواق الدول الت تحارب المسلمين"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد

نّاع القرار الذين يحاربون الإسلام والمسلمين أو فمن ص مسؤولا وأقول: وهل تفجيركم قط قتَل اليمان
كتائب جيوشهم الذين يحاربونم؟ بل تقومون بقتل مواطنين أبرياء ف تلك الدول وليسوا من صناع القرار

ولا دخل لهم بسياسات حوماتهم! أفلا تتّقون؟ وإن قلتم: "بل إنّهم ينتمون إل تلك الدول"، ومن ثم أقول لم:
وهل ترون أنّ اله أحل لم أن تقتلوا ابن القاتل بسبب أنّ أباه قام بقتل أحدكم أو تقوموا بقتل أبِ القاتل

بسبب أنّ ولده قتل أحدكم؟ سبحان رب الذي حرم الظلم عل نفسه وجعله بين عباده محرماً. تصديقاً لقول
اله تعال: {و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرىٰ} صدق اله العظيم [الأنعام:164].

هيلولْنَا لعا فَقَدْ جظْلُومم لن قُتمو ۗ قبِالْح ا اللَّـه مرح الَّت تَقْتُلُوا النَّفْس و} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
سلْطَانًا فََ يسرِف فِّ الْقَتْل} صدق اله العظيم [الإسراء:33].

{قبِالْح ا اللَّـه مرح الَّت تَقْتُلُوا النَّفْس و} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ه قتل النفس إلا بالحقم البل حر
صدق اله العظيم [الإسراء:33].

ولربما يود أن يقاطعن الموحد فيقول: "ولنّنا اجبرنا عل أن يون هناك ضحايا أبرياء من أجل تنفيذ
الهدف المقصود"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: إن كنتم تحسبون قتل نفسٍ

ف ه وزر من قتل نفساً بغير الحقه عظيم، ولذلك ضاعف العند ال نّهم ولناً عليهي بغير الحق واحدة
نَّها يلائرسا نب َلنَا عتَبكَ كذَٰل لجا نم} :ه تعالم كتابه وكأنّما قتل الناس جميعاً. تصديقاً لقول المح
من قَتَل نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا} صدق اله العظيم [المائدة:32].

شْرع فَلَه نَةسبِالْح اءن جتاب: {مال أفلا تعلمون يا معشر تنظيم القاعدة ناموس الحساب للسيئات ف
امثَالها ۖ ومن جاء بِالسيىة فََ يجزىٰ ا مثْلَها وهم  يظْلَمونَ ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولن اله استثن سيئةً واحدةً وحسنةً واحدةً فجعلهن سواء ف الميزان ف الوزر أو الأجر، وذلك لمن قتل
نفساً بغير نفسٍ وقتل غير القاتل أو قتل فساداً ف الأرض فحمها ف محم كتاب اله ف الوزر: {فَانَّما
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قَتَل النَّاس جميعا} صدق اله العظيم [المائدة:32].

وكذلك من أحياها بالعفو عن القاتل فأجرها ف التاب: {ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعا} صدق اله
العظيم [المائدة:32].

فاتّقوا اله واعلموا أنّما بعث اله محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ رحمة للعالمين، ولو
جعله اله فظّاً غليظ القلب لانفضوا من حوله ولما صدّقه أحدٌ من الناس أجمعين، فيف تريدون أن تهدوا
نفوا عن حرب المسلمين، ولي ا ومن والاها حتالناس بالقتل وسفك دمائهم؟ ولا ننهاكم عن حرب أمري
اله لم يأذن لم أن تقتلوا مواطناً أميركياً لم يقاتلم وليس من صنّاع القرار ف الحرب عل الإسلام، وليس
جندياً من جنود الجيش الأميرك الذين يقاتلونم، فلم يحل اله لم قتل من لم يقاتلم. تصديقاً لقول اله
تعال: {وقَاتلُوا ف سبِيل اللَّـه الَّذِين يقَاتلُونَم و تَعتَدُوا ۚ انَّ اللَّـه  يحب الْمعتَدِين ﴿١٩٠﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

ولنّم تقتلون أناساً أبرياء فأصبحتم من المعتدين، ولذلك فإنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم أحذّر
تنظيم القاعدة وزعيمهم اسامة بن لادن من عذابٍ شديدٍ، ونهاهم اله عن طريقة جهادهم، فطريقتهم الجهادية

بالانتحار والتفجير عل الفار الأبرياء قد ضرت الدين ضرراً عظيماً وخدمت أعداء الدين والمسلمين
فيقولون: أفلا ترون أنّ المسلمين إرهابيون، ومن ثم يصدّق الذين لا يعلمون أنّ المسلمين إرهابيون يقتلون
البشر بغير الحق، فأصبح ما تفعلون هو برهانٌ لسع اليهود الذين يشهرون بالإسلام ف نظر العالمين بل

حيلة ووسيلة، أفلا تعترفون أنّم أضررتم الدين أكثر من نفعه؟ ولن اله لم يأمرنا أن نُرهب الفار؛ بل أمرنا
اله أن نُرهب أعداء الدين والمسلمين الذين يحاربوننا ف ديننا ويريدون أن يطفئوا نور اله ويتربصون بنا.
مكدُوعو اللَّـه دُوع ونَ بِهبهتُر لالْخَي اطبن رمو ةن قُوتُم متَطَعا اسم مدُّوا لَهعاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

وآخَرِين من دونهِم  تَعلَمونَهم اللَّـه يعلَمهم ۚ وما تُنفقُوا من شَء ف سبِيل اللَّـه يوف الَيم وانتُم  تُظْلَمونَ
﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

أم ترون أنّ اله قال (ترهبون به الفار من الناس)؟ بل عدو اله من الافرين الذين يحاربونم ف دينم.
قال اله تعال: {تُرهبونَ بِه عدُو اللَّـه وعدُوكم} صدق اله العظيم.

وذلك لأنّنا نحن المسلمون لم يأمرنا اله أن نعلن العداوة والبغضاء إلا عل من يشاقق اله ورسوله ويحارب
ه فة الرحمن أولياؤنا. تصديقاً لقول الوملائ نحن يلاالإسلام والمسلمين فسوف يجدنا أشدَّ بأساً وأشدَّ تن
كل زمانٍ ومانٍ: {اذْ يوح ربكَ الَ الْمَئة انِّ معم فَثَبتُوا الَّذِين آمنُوا ۚ سالْق ف قُلُوبِ الَّذِين كفَروا
قشَاقن يمو ۚ ولَهسرو شَاقُّوا اللَّـه منَّهكَ بِانَانٍ ﴿١٢﴾ ذَٰلب لك منْهوا مرِباضنَاقِ وعا قوا فَورِبفَاض بعالر
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ا الَّذِينهيا االنَّارِ ﴿١٤﴾ ي ذَابع رِينافْلنَّ لاو فَذُوقُوه مقَابِ ﴿١٣﴾ ذَٰلشَدِيدُ الْع نَّ اللَّـهفَا ولَهسرو اللَّـه
وتَالٍ افًا لِّقرتَحم ا هربذٍ دئموي لِّهِمون يم١٥﴾ و﴿ اربدا ملُّوهتُو ََفًا فوا زَحفَرك الَّذِين يتُمذَا لَقنُوا اآم
اللَّـه نٰلَـو متَقْتُلُوه ١٦﴾ فَلَم﴿ يرصالْم سبِىو ۖ نَّمهج اهوامو اللَّـه نبٍ مبِغَض اءفَقَدْ ب ةىف َلا ازيتَحم
يملع يعمس نَّ اللَّـهنًا ۚ اسح ءَب نْهم يننموالْم لبيلو ۚ مر اللَّـه نٰلَـو تيمذْ را تيما رمو ۚ مقَتَلَه

رخَي ووا فَهن تَنتَهاو ۖ الْفَتْح مكاءوا فَقَدْ جحتَفْتن تَس١٨﴾ ا﴿ رِينافْدِ اليك نوهم نَّ اللَّـهاو م١٧﴾ ذَٰل﴿
ا الَّذِينهيا ا١٩﴾ ي﴿ يننموالْم عم نَّ اللَّـهاو تثُرك لَوا وىشَي مُتىف منع لَن تُغْندْ ووا نَعودن تَعاو ۖ مَّل

 مهنَا وعمقَالُوا س الَّذِينونُوا كَت ونَ ﴿٢٠﴾ وعمتَس نتُماو نْها علَّوتَو و ولَهسرو وا اللَّـهيعطنُوا اآم
يسمعونَ ﴿٢١﴾ انَّ شَر الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾ ولَو علم اللَّـه فيهِم خَيرا

ماكعذَا دولِ اسلرلو لَّـهوا لتَجِيبنُوا اسآم ا الَّذِينهيا اونَ ﴿٢٣﴾ يرِضعم مهلَّوا ولَتَو مهعمسا لَوو ۖ مهعمس
الَّذِين نيبتُص  ًتْنَةاتَّقُوا فونَ ﴿٢٤﴾ وشَرتُح هلَيا نَّهاو قَلْبِهو ءرالْم نيب ولحي نَّ اللَّـهوا الَماعو ۖ ميِيحا يمل

ظَلَموا منم خَاصةً ۖ واعلَموا انَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعقَابِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

يدعو إل م أنّ ناصر محمد اليمانن لة بالإثم إن تبيم أن تأخذكم العزل ريم الموحد، لا ينبغال ويا أخ
المنتظَر الحق المهدي ّالعالمين أن م وللعالمين بربل ه، وأقسمواتّقوا ال ،مستقيم صراط ويهدي إل الحق

من ربم وأنّ لم أصطفِ نفس بنفس؛ بل اله من اصطفان وزادن بسطةً ف العلم عل كافة علماء
المسلمين والنّصارى واليهود، وأدعو إل اله عل بصيرة من رب وه ذاتها بصيرة جدي محمد رسول اله

م إذا أعرضتم عن دعوتّه عليه وآله وسلّم، ولذلك واطأ الاسم الخبر (ناصر محمد)، واعلموا أنال ّصل
فإنّ اله مظهر خليفته ف ليلة عليم وعل العالمين أجمعين بآية العذاب الأليم، وإنّ لمرتقب لئن كذّبتم.
يملا ذَابـٰذَا عه ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالتصديقاً لقول ال

﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وتلك آية التصديق بالعذاب تغش قرى الناس جميعاً مسلمهم والافر المعرضين عن كتاب اله القرآن؛
الذين رفضوا أن يبتغوا إل ربهم الوسيلة أيهم أقرب، فلا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون به الطاغوت أو
ياً لهم من دون الصالحين فيعتقدون أنّه لا يحق لهم منافستهم إل ربهم، عباده المقربين، فيذرون اله حصر
كما يعتقد المسلمون أنّه لا يحق لهم منافسة الأنبياء إل اله أيهم أقرب، ولذلك ابشرهم والافرين بعذابٍ
ًيكو هِملَيلْنَاكَ عسرا امو ۚ مذِّبعي شَان يا وا ممحري شَان يا ۖ مِب لَمعا مبر} :ه تعالوقال ال .أليم
اۇودنَا دآتَيضٍ ۖ وعب َلع ينالنَّبِي ضعلْنَا بلَقَدْ فَضضِ ۗ ورااتِ واومالس ن فبِم لَمعكَ ابر٥٤﴾ و﴿

كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح و منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب
يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا

﴿٥٧﴾ وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا
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بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد..

فبلّغوا عن يا معشر الأنصار السابقين الأخيار الليل والنهار، فلا تهِنوا ولا تستينوا وكونوا ربانيين مخلصين
:ه تعالتصديقاً لقول ال .هم بالحقه للمخلصين لربالعالمين لا تشركون به شيئاً، وقد جاء وعد ال ه ربل

هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفا اسمضِ كرا ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين دَ اللَّـهعو}
ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا ۚ يعبدُونَن  يشْرِكونَ بِ شَيىا ۚ ومن

كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [النور].

وجاءت الخلافة العالمية الراشدة فأمرن اله أن أعيدكم إل منهاج النّبوة الأول وكأنّم ف عصر محمد
رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إن اتّبعتم الداع إل اله عل بصيرة من ربه، وما كان للحق أن

يتّبع أهواء تنظيم القاعدة، وما كان للحق أن يتّبع أهواء السنّة والجماعة، وما كان للحق أن يتّبع أهواء
الشيعة، وما كان للحق أن يتّبع أهواء قوم فرقوا دينهم شيعاً كما فعل أهل التاب من قبلهم، فلست منم
ه علة الجم، المحفوظ من التحريف، حتقيموا هذا القرآن العظيم الذي بين أيدي حت ءش جميعاً ف

الناس أجمعين إل يوم الدين، فإن لم تطيعوا فأين تذهبون من عذاب اله الشديد للمعرضين عن ذكر ربهم
المحفوظ من التحريف؟ تصديقاً لقول اله تعال: {فَاين تَذْهبونَ ﴿٢٦﴾ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن

شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوير].

ويا أيها الموحد، فهل تستطيع أن تطعن ولو ف سلطانٍ واحدٍ من البيان المبين بالحق فتقول إنّ ناصر
محمد اليمان فسره عل هواه؟ فإنّك لن تستطيع، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنّن لست كمثلم يا علماء

المسلمين أفسر القرآن بالرأي والاجتهاد والقياس وأعوذُ باله أن أحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة؛
بل آتيم بالبيان الحق للقرآن من ذات القرآن، فنجعل السلطان آياتٍ محماتٍ بيناتٍ هن أم التاب لعالمم
وجاهلم، قرآناً عربياً مبيناً لعلم تعقلون، فلا احاجم ف شء بلام ورأي اجتهاداً منّ؛ بل بآياتٍ بيناتٍ
إلا إذا كنت لا تراهن ببيناتٍ فأتِ بالبيان الأحق من بيان ناصر محمد اليمان و أصدق قيلا وأهدى سبيلا إن
كنت من الصادقين، فإن لم تفعل ولن تفعل فاتّق اله، وأبلغ زعيمم أسامة بن لادن أنّنا ننتظره للحوار فإنّه
لنبا عظيم أنتم عنه معرضون يا معشر المسلمين فاتّقوا اله، وأنذركم بالفرار من اله إل اله، إنّ لم منه
نذير مبين من بأس اله من كوكب العذاب ف هذه الأمة ولعنة اله عل الاذبين، ومن أظلم ممن افترى

عل اله كذباً؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال
___________________
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- 19 -
الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

08:45 مساء
ــــــــــــــــــــ

المزيد من التفصيل ف ناموس الجهاد ف سبيل اله إل الموحد ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمدٍ رسول اله وآله
الطاهرين والتابعين للحق إل يوم الدين..

ويا أيها الموحد اتّق اله ولا تأخذك العزة بالإثم، ولا تُغالط بالانتقال إل موضوع آخرٍ من قبل أن نخرج
بنتيجة ف ناموس الجهاد ف سبيل اله، فهو من أهم المواضيع للحوار بين المهدي المنتظَر وجماعات

الجهاد ف العالمين، وسبقت فتوانا آيات محمات بينات لعالمم وجاهلم أنّ الجهاد ينقسم إل قسمين
اثنين:

ه فه بالدعوة إليه لا إكراه فيه. تصديقاً لفتوى السبيل ال ه : وهذا النوع من الجهاد فال جهاد بالدعوة إل
محم كتابه: { اكراه ف الدِّين ۖ قَد تَّبين الرشْدُ من الْغَ ۚ فَمن يفُر بِالطَّاغُوتِ ويومن بِاللَّـه فَقَدِ
استَمسكَ بِالْعروة الْۇثْق َ انفصام لَها ۗ واللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولم يأمرنا اله أن نستخدم السيف فنضعه عل رقاب الناس حت يونوا مؤمنين، لأنّه لن يتقبل منهم عبادتهم
لو عبدوا اله وهم كارهون، فلن يقبل اله صلاتهم ولا زكاتهم ولا صومهم ولا حجهم لو أكرهناهم أن يؤمنوا
باله ويصلّون له وهم صاغرون ويصومون له وهم صاغرون ويحجون له وهم صاغرون، فلن يتقبل اله
منهم عبادتهم لربهم كرهاً، أفلا تتّقون؟ بل أمرنا اله أن نجاهد ف سبيل اله بالدعوة إل اله بمنطق الإقناع

ونجاهدهم بالقرآن جهاداً كبيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا
﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وندعو الافرين إل اله عل بصيرة من اله القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو
الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم

[يوسف].

فانظروا يا أتباع محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إل الفتوى الحق: {انَا ومن اتَّبعن} صدق
مه عليه وآله وسلّم ‐ فلال ّه ‐ صله العظيم. فإن كنتم يا معشر تنظيم القاعدة من أتباع محمدٍ رسول الال
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لم تدعوا الناس إل اله عل بصيرة من ربم وتجاهدون العالمين بمحم القرآن العظيم جهاداً كبيراً
بِيلس َلعُ ام كتابه: {ادمح ه فمة والموعظة الحسنة تنفيذاً لأمر البإسلوب الإقناع بالعلم والمنطق وبالح
ربكَ بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة ۖ وجادِلْهم بِالَّت ه احسن} صدق اله العظيم [النحل:125]؟ فهل ترون

الانتحار ف أسواق البشر وسفك دمائهم ه الدعوة إل اله بالت ه أحسن! ما لم كيف تحمون؟

ولربما يود أن يقاطعن الموحد فيقول: "إنّنا لا نُفجر ف أسواق الفر الذين لم يحاربوا تنظيم القاعدة، وإنّما
نفجر ف أسواق الدول الت تحارب المسلمين"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد

نّاع القرار الذين يحاربون الإسلام والمسلمين أو فمن ص مسؤولا وأقول: وهل تفجيركم قط قتَل اليمان
كتائب جيوشهم الذين يحاربونم؟ بل تقومون بقتل مواطنين أبرياء ف تلك الدول وليسوا من صناع القرار

ولا دخل لهم بسياسات حوماتهم! أفلا تتّقون؟ وإن قلتم: "بل إنّهم ينتمون إل تلك الدول"، ومن ثم أقول لم:
وهل ترون أنّ اله أحل لم أن تقتلوا ابن القاتل بسبب أنّ أباه قام بقتل أحدكم أو تقوموا بقتل أبِ القاتل

بسبب أنّ ولده قتل أحدكم؟ سبحان رب الذي حرم الظلم عل نفسه وجعله بين عباده محرماً. تصديقاً لقول
اله تعال: {و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرىٰ} صدق اله العظيم [الأنعام:164].

هيلولْنَا لعا فَقَدْ جظْلُومم لن قُتمو ۗ قبِالْح ا اللَّـه مرح الَّت تَقْتُلُوا النَّفْس و} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
سلْطَانًا فََ يسرِف فِّ الْقَتْل} صدق اله العظيم [الإسراء:33].

{قبِالْح ا اللَّـه مرح الَّت تَقْتُلُوا النَّفْس و} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ه قتل النفس إلا بالحقم البل حر
صدق اله العظيم [الإسراء:33].

ولربما يود أن يقاطعن الموحد فيقول: "ولنّنا اجبرنا عل أن يون هناك ضحايا أبرياء من أجل تنفيذ
الهدف المقصود"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: إن كنتم تحسبون قتل نفسٍ

ف ه وزر من قتل نفساً بغير الحقه عظيم، ولذلك ضاعف العند ال نّهم ولناً عليهي بغير الحق واحدة
نَّها يلائرسا نب َلنَا عتَبكَ كذَٰل لجا نم} :ه تعالم كتابه وكأنّما قتل الناس جميعاً. تصديقاً لقول المح
من قَتَل نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا} صدق اله العظيم [المائدة:32].

شْرع فَلَه نَةسبِالْح اءن جتاب: {مال أفلا تعلمون يا معشر تنظيم القاعدة ناموس الحساب للسيئات ف
امثَالها ۖ ومن جاء بِالسيىة فََ يجزىٰ ا مثْلَها وهم  يظْلَمونَ ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولن اله استثن سيئةً واحدةً وحسنةً واحدةً فجعلهن سواء ف الميزان ف الوزر أو الأجر، وذلك لمن قتل
نفساً بغير نفسٍ وقتل غير القاتل أو قتل فساداً ف الأرض فحمها ف محم كتاب اله ف الوزر: {فَانَّما
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قَتَل النَّاس جميعا} صدق اله العظيم [المائدة:32].

وكذلك من أحياها بالعفو عن القاتل فأجرها ف التاب: {ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعا} صدق اله
العظيم [المائدة:32].

فاتّقوا اله واعلموا أنّما بعث اله محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ رحمة للعالمين، ولو
جعله اله فظّاً غليظ القلب لانفضوا من حوله ولما صدّقه أحدٌ من الناس أجمعين، فيف تريدون أن تهدوا
نفوا عن حرب المسلمين، ولي ا ومن والاها حتالناس بالقتل وسفك دمائهم؟ ولا ننهاكم عن حرب أمري
اله لم يأذن لم أن تقتلوا مواطناً أميركياً لم يقاتلم وليس من صنّاع القرار ف الحرب عل الإسلام، وليس
جندياً من جنود الجيش الأميرك الذين يقاتلونم، فلم يحل اله لم قتل من لم يقاتلم. تصديقاً لقول اله
تعال: {وقَاتلُوا ف سبِيل اللَّـه الَّذِين يقَاتلُونَم و تَعتَدُوا ۚ انَّ اللَّـه  يحب الْمعتَدِين ﴿١٩٠﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

ولنّم تقتلون أناساً أبرياء فأصبحتم من المعتدين، ولذلك فإنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم أحذّر
تنظيم القاعدة وزعيمهم اسامة بن لادن من عذابٍ شديدٍ، ونهاهم اله عن طريقة جهادهم، فطريقتهم الجهادية

بالانتحار والتفجير عل الفار الأبرياء قد ضرت الدين ضرراً عظيماً وخدمت أعداء الدين والمسلمين
فيقولون: أفلا ترون أنّ المسلمين إرهابيون، ومن ثم يصدّق الذين لا يعلمون أنّ المسلمين إرهابيون يقتلون
البشر بغير الحق، فأصبح ما تفعلون هو برهانٌ لسع اليهود الذين يشهرون بالإسلام ف نظر العالمين بل

حيلة ووسيلة، أفلا تعترفون أنّم أضررتم الدين أكثر من نفعه؟ ولن اله لم يأمرنا أن نُرهب الفار؛ بل أمرنا
اله أن نُرهب أعداء الدين والمسلمين الذين يحاربوننا ف ديننا ويريدون أن يطفئوا نور اله ويتربصون بنا.
مكدُوعو اللَّـه دُوع ونَ بِهبهتُر لالْخَي اطبن رمو ةن قُوتُم متَطَعا اسم مدُّوا لَهعاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

وآخَرِين من دونهِم  تَعلَمونَهم اللَّـه يعلَمهم ۚ وما تُنفقُوا من شَء ف سبِيل اللَّـه يوف الَيم وانتُم  تُظْلَمونَ
﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

أم ترون أنّ اله قال (ترهبون به الفار من الناس)؟ بل عدو اله من الافرين الذين يحاربونم ف دينم.
قال اله تعال: {تُرهبونَ بِه عدُو اللَّـه وعدُوكم} صدق اله العظيم.

وذلك لأنّنا نحن المسلمون لم يأمرنا اله أن نعلن العداوة والبغضاء إلا عل من يشاقق اله ورسوله ويحارب
ه فة الرحمن أولياؤنا. تصديقاً لقول الوملائ نحن يلاالإسلام والمسلمين فسوف يجدنا أشدَّ بأساً وأشدَّ تن
كل زمانٍ ومانٍ: {اذْ يوح ربكَ الَ الْمَئة انِّ معم فَثَبتُوا الَّذِين آمنُوا ۚ سالْق ف قُلُوبِ الَّذِين كفَروا
قشَاقن يمو ۚ ولَهسرو شَاقُّوا اللَّـه منَّهكَ بِانَانٍ ﴿١٢﴾ ذَٰلب لك منْهوا مرِباضنَاقِ وعا قوا فَورِبفَاض بعالر
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ا الَّذِينهيا االنَّارِ ﴿١٤﴾ ي ذَابع رِينافْلنَّ لاو فَذُوقُوه مقَابِ ﴿١٣﴾ ذَٰلشَدِيدُ الْع نَّ اللَّـهفَا ولَهسرو اللَّـه
وتَالٍ افًا لِّقرتَحم ا هربذٍ دئموي لِّهِمون يم١٥﴾ و﴿ اربدا ملُّوهتُو ََفًا فوا زَحفَرك الَّذِين يتُمذَا لَقنُوا اآم
اللَّـه نٰلَـو متَقْتُلُوه ١٦﴾ فَلَم﴿ يرصالْم سبِىو ۖ نَّمهج اهوامو اللَّـه نبٍ مبِغَض اءفَقَدْ ب ةىف َلا ازيتَحم
يملع يعمس نَّ اللَّـهنًا ۚ اسح ءَب نْهم يننموالْم لبيلو ۚ مر اللَّـه نٰلَـو تيمذْ را تيما رمو ۚ مقَتَلَه

رخَي ووا فَهن تَنتَهاو ۖ الْفَتْح مكاءوا فَقَدْ جحتَفْتن تَس١٨﴾ ا﴿ رِينافْدِ اليك نوهم نَّ اللَّـهاو م١٧﴾ ذَٰل﴿
ا الَّذِينهيا ا١٩﴾ ي﴿ يننموالْم عم نَّ اللَّـهاو تثُرك لَوا وىشَي مُتىف منع لَن تُغْندْ ووا نَعودن تَعاو ۖ مَّل

 مهنَا وعمقَالُوا س الَّذِينونُوا كَت ونَ ﴿٢٠﴾ وعمتَس نتُماو نْها علَّوتَو و ولَهسرو وا اللَّـهيعطنُوا اآم
يسمعونَ ﴿٢١﴾ انَّ شَر الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾ ولَو علم اللَّـه فيهِم خَيرا

ماكعذَا دولِ اسلرلو لَّـهوا لتَجِيبنُوا اسآم ا الَّذِينهيا اونَ ﴿٢٣﴾ يرِضعم مهلَّوا ولَتَو مهعمسا لَوو ۖ مهعمس
الَّذِين نيبتُص  ًتْنَةاتَّقُوا فونَ ﴿٢٤﴾ وشَرتُح هلَيا نَّهاو قَلْبِهو ءرالْم نيب ولحي نَّ اللَّـهوا الَماعو ۖ ميِيحا يمل

ظَلَموا منم خَاصةً ۖ واعلَموا انَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعقَابِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

يدعو إل م أنّ ناصر محمد اليمانن لة بالإثم إن تبيم أن تأخذكم العزل ريم الموحد، لا ينبغال ويا أخ
المنتظَر الحق المهدي ّالعالمين أن م وللعالمين بربل ه، وأقسمواتّقوا ال ،مستقيم صراط ويهدي إل الحق

من ربم وأنّ لم أصطفِ نفس بنفس؛ بل اله من اصطفان وزادن بسطةً ف العلم عل كافة علماء
المسلمين والنّصارى واليهود، وأدعو إل اله عل بصيرة من رب وه ذاتها بصيرة جدي محمد رسول اله

م إذا أعرضتم عن دعوتّه عليه وآله وسلّم، ولذلك واطأ الاسم الخبر (ناصر محمد)، واعلموا أنال ّصل
فإنّ اله مظهر خليفته ف ليلة عليم وعل العالمين أجمعين بآية العذاب الأليم، وإنّ لمرتقب لئن كذّبتم.
يملا ذَابـٰذَا عه ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالتصديقاً لقول ال

﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وتلك آية التصديق بالعذاب تغش قرى الناس جميعاً مسلمهم والافر المعرضين عن كتاب اله القرآن؛
الذين رفضوا أن يبتغوا إل ربهم الوسيلة أيهم أقرب، فلا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون به الطاغوت أو
ياً لهم من دون الصالحين فيعتقدون أنّه لا يحق لهم منافستهم إل ربهم، عباده المقربين، فيذرون اله حصر
كما يعتقد المسلمون أنّه لا يحق لهم منافسة الأنبياء إل اله أيهم أقرب، ولذلك ابشرهم والافرين بعذابٍ
ًيكو هِملَيلْنَاكَ عسرا امو ۚ مذِّبعي شَان يا وا ممحري شَان يا ۖ مِب لَمعا مبر} :ه تعالوقال ال .أليم
اۇودنَا دآتَيضٍ ۖ وعب َلع ينالنَّبِي ضعلْنَا بلَقَدْ فَضضِ ۗ ورااتِ واومالس ن فبِم لَمعكَ ابر٥٤﴾ و﴿

كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح و منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب
يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا

﴿٥٧﴾ وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا
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بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد..

فبلّغوا عن يا معشر الأنصار السابقين الأخيار الليل والنهار، فلا تهِنوا ولا تستينوا وكونوا ربانيين مخلصين
:ه تعالتصديقاً لقول ال .هم بالحقه للمخلصين لربالعالمين لا تشركون به شيئاً، وقد جاء وعد ال ه ربل

هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفا اسمضِ كرا ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين دَ اللَّـهعو}
ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا ۚ يعبدُونَن  يشْرِكونَ بِ شَيىا ۚ ومن

كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [النور].

وجاءت الخلافة العالمية الراشدة فأمرن اله أن أعيدكم إل منهاج النّبوة الأول وكأنّم ف عصر محمد
رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إن اتّبعتم الداع إل اله عل بصيرة من ربه، وما كان للحق أن

يتّبع أهواء تنظيم القاعدة، وما كان للحق أن يتّبع أهواء السنّة والجماعة، وما كان للحق أن يتّبع أهواء
الشيعة، وما كان للحق أن يتّبع أهواء قوم فرقوا دينهم شيعاً كما فعل أهل التاب من قبلهم، فلست منم
ه علة الجم، المحفوظ من التحريف، حتقيموا هذا القرآن العظيم الذي بين أيدي حت ءش جميعاً ف

الناس أجمعين إل يوم الدين، فإن لم تطيعوا فأين تذهبون من عذاب اله الشديد للمعرضين عن ذكر ربهم
المحفوظ من التحريف؟ تصديقاً لقول اله تعال: {فَاين تَذْهبونَ ﴿٢٦﴾ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن

شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوير].

ويا أيها الموحد، فهل تستطيع أن تطعن ولو ف سلطانٍ واحدٍ من البيان المبين بالحق فتقول إنّ ناصر
محمد اليمان فسره عل هواه؟ فإنّك لن تستطيع، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنّن لست كمثلم يا علماء

المسلمين أفسر القرآن بالرأي والاجتهاد والقياس وأعوذُ باله أن أحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة؛
بل آتيم بالبيان الحق للقرآن من ذات القرآن، فنجعل السلطان آياتٍ محماتٍ بيناتٍ هن أم التاب لعالمم
وجاهلم، قرآناً عربياً مبيناً لعلم تعقلون، فلا احاجم ف شء بلام ورأي اجتهاداً منّ؛ بل بآياتٍ بيناتٍ
إلا إذا كنت لا تراهن ببيناتٍ فأتِ بالبيان الأحق من بيان ناصر محمد اليمان و أصدق قيلا وأهدى سبيلا إن
كنت من الصادقين، فإن لم تفعل ولن تفعل فاتّق اله، وأبلغ زعيمم أسامة بن لادن أنّنا ننتظره للحوار فإنّه
لنبا عظيم أنتم عنه معرضون يا معشر المسلمين فاتّقوا اله، وأنذركم بالفرار من اله إل اله، إنّ لم منه
نذير مبين من بأس اله من كوكب العذاب ف هذه الأمة ولعنة اله عل الاذبين، ومن أظلم ممن افترى

عل اله كذباً؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال
___________________
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- 3 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

18 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ
04 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

11:13 مساء
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

ــــــــــــــــــــــ
يا جميع عباد اله من كل جنسٍ؛

استَجيبوا لدعوة المهدي المنتظَر رحمة اله للأمم، الذي يدعوكم إل اله ليغفر لم ذنوبم مهما كانت
ومهما تون ..

بِسم اله الرحمن الرحيم: {وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اللَّـه ۚ ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ
هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال اله تعال: {ان يتَّبِعونَ ا الظَّن ۖ وانَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا} صدق اله العظيم [النجم:28].

الَّذِين َلونَ عحتَفْتسي لن قَبانُوا مكو مهعا ملِّم دِّقصم ندِ اللَّـهع نم تَابك مهاءا جلَمو} :ه تعالوقال ال
كفَروا فَلَما جاءهم ما عرفُوا كفَروا بِه ۚ فَلَعنَةُ اللَّـه علَ الْافرِين ﴿٨٩﴾ بِىسما اشْتَروا بِه انفُسهم ان يفُروا

بِما انزل اللَّـه بغْيا ان ينَزل اللَّـه من فَضله علَ من يشَاء من عبادِه ۖ فَباءوا بِغَضبٍ علَ غَضبٍ ۚ
وللْافرِين عذَاب مهِين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

اللَّـه نا لَكَ مم لْمالْع نكَ ماءا جدَ معم بهاءوها تعاتَّب نلَئا ۚ وبِيرا عمح لْنَاهنزكَ اذَٰلكو} :ه تعالوقال ال
من ول و واقٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

من المهدي المنتظَر إل معشر الشّيعة الاثنَ عشر؛ فقد ضلَّلَتْم الروايات الت أغلبها ما أنزل اله بها من
سلطانٍ واستمستم بها وكأنّها قرآنٌ من عند الرحمن، أفلا تَتّقون؟ وإنّ اشهِدُ اله وكف باله شهيدًا أنّ
اليمان المنتظَر هو المهدي المنتظَر، واشهدُ أنه لا فرق بين اليمان المنتظَر والمهدي المنتظَر حت يونَ
فرق بين (محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم) و (أحمدَ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم).

ألا وإنّ اليمان المنتظَر هو ذاته المهدي المنتظَر، وأما اليمان صاحب ثورة الوِحدة اليمنية فهو ليس عالم
دين وإنّما قائد ثورة الوِحدة بين اليمنيين، وهو الذي تحاربونَه الآن، وهو عل عبد اله صالح، واله عل ما
سيري ين حتيسطور بثورة الوِحدة بين اليمنتابِ المال قدورٍ فوهو الذي قام بقدرٍ م ،أقول شهيدٌ ووكيل
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ن علاماتِ ظهور المهديم ين، وإنما تلكَ هروب اليمنين بعدِ ححضرموت آمنًا م إل ن صنعاءاكب مالر
المنتظَر فتَحدث ف جيل المهدي المنتظَر وعصره من قَبل الظّهور، ولم أقل ذلك مجاملةً مع عل عبد اله

وأعلم ق إلا بالحقلم أنط ّه أنشهدُ الا ّنن الجاهلين، وله أن أكون مرضوانَه، وأعوذُ بال صالح أو لأكسب
صبح عاصمةَ الخلافةم لأنّ اليمن سوف يرايةَ الح سلّمنن سوف يه صالح هو معبد ال علم اليقين أنّ عل

العالمية ومة العاصمة المقدَّسة مركز اجتماع علماء الدّين للتَّشاور ف أمر الدِّين، وأما عاصمة الخلافة
العالمية فه اليمن مقر اجتماع وزراء المهدي المنتظَر ۇلاتنا عل العالَمين للتَّشاور ف أمور البشر،

فيانا السء، وأمن الأمر شم مما أريد وليس ل برى أفعله الولتد ا فره حالمنتظَر قد جعله ال والمهدي
فقد مض وانقض وهو صدام حسين المجيد ويسم بالسفيان لأنّه من ذرية معاويةَ بن أب سفيان، ونرجو

من اله أن يتغمدَه برحمته وأن يقبل توبتَه.

وأما الخراسان فهو الذي تقومون بدَعمه ضدّ اليمان الممهد قائد ثورة الوِحدة التّمهيدية بين اليمنيين فجعل
اليمن دولةً واحدةً، والخراسان واليمان تقوم الحرب بينهما ف اليمن، ألا وإنّ الخراسان هو الحوث وهو
خراسان يتلو خراسانيا، ويسم الخراسان نسبةً لأوليائه خراسان إيران، وإنّه عل ضلالٍ مبين بسبب أنّ

ثورته ليست من أجل الدِّين؛ بل من أجل الدُنيا ويرى أنّهم أولَ بالحم من غيرهم بزعمهم أنّ الحم ليس إلا
يا لآل البيت؛ بل الملك له يؤتيه من لآلِ البيت، ولنّ المهدي المنتظَر لا أعلم ف كتاب اله أنّ الحم حصر
يشاء سواء يون من آل البيت أو من غيرهم من المسلمين فأهم شء أن يحم بما أنزل اله ويقيم الصلاة
ويؤت الزكاة لأصحابها ولا يظلم رعيتَه ويعلم أنّه مسؤول بين يدي اله عن رعيته هل كان حاكما عادلا لا
قيمه فيبما أنزل ال محت الطّاعة للحاكم الذي يبا، وكذلك وجظُلم لن حمظلَم عنده أحد، وقد خاب مي

الصلاة ويؤت الزكاة ف مصارفها ويأمر بالمعروف وينه عن المنر فقد وجبت عليم طاعته ما أطاع اله
فيم، ولم يجعله اله شرطًا من آل البيت، وقال اله تعال: {الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا

الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وأما بالنّسبة لآل البيت فلم يأمر اله المسلمين بِطاعتهم كما يطيعون اله ورسوله إلا أول الأمر منهم وهم
أئمة المسلمين إذا بعث اله من آل البيت إماما كريما ليعيدَ الأمة إل منهاج النّبوة الأول فيحم بينهم فيما
كانوا فيه يختلفون، فيستنبِط لهم أحام اله للفصل بينهم من القرآن العظيم؛ فيبين لهم الحق والباطل، وقد

علّم اله المسلمين أنّه إذا بعث إماما حقا من آل البيت فإنّهم يجدونَه يعلَم أحام اله ف القرآن العظيم
فيستنبِط أئمة آل البيتِ الحم للفصل بين علماء الأمة من القرآن فيحقّونَ الحق من الأحاديث النّبوية

ويبطلون الباطل بطريقة استنباط الأحام من القرآن للفصل بين علماء الأمة المختلفين، ولن يجدَ الذين
يتّبعونَ الحق إلا أن يسلِّموا لحم اله تسليما لأنّهم يجدونَه حما واضحا علّمهم به أولوا الأمر منهم من أئمة
آل البيت، وذلك هو البرهان للإمامة والقيادة؛ فإنْ بعثَهم اله ف المسلمين فيدعونَهم إل الاحتام إل كتاب

اله ليحموا منه بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف دينهم، فيحقّون الحق مباشرةً من كتاب اله ويبطلون
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الباطل إن كانوا صادِقين من أئمة آل البيت، فلل دعوى برهانٌ وذلك بتطبيق النّاموس ف التاب لشفِ
الأحاديث المذوبة عن النب، ألا وإنّ القرآن وسنّة البيان جميعهم من عند اله ولن اله لم يعدكم بحفظ

السنّة النّبوية من التّحريف والتّزييف عن النب عليه الصلاة والسلام ولذلك أمركم اله بالاحتام إل القرآن
العظيم فإذا كان الحديث النّبوي جاء من عند غير اله أي من عند الطّاغوت الشيطان الرجيم عل لسان
فترى فه أنّ هذا الحديث المم الفر فعلّمنون البطظهرون الإيمان وين شياطين البشر الذين يه مأوليائ
السنّة النّبوية سوف تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافًا كثيرا، ويستنبِط لم ذلك أولو الأمر منم من

أئمة آل البيت الذين يزيدُهم اله بسطةً ف العلم عل كافّة علماء الأمة فتَعلَمونَهم من خلال فتوى اله
ببرهانهم ف محم التاب ف قول اله تعال: {لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم} صدق اله العظيم [النساء:83].

إذًا لل دعوى برهانٌ تصديقًا لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم
[البقرة:111].

ه ربن كتاب الا مي وقد جعل اله البرهان الحق للإمامة والقيادة هو علم الاستنباط لأحام الدّين حصر
 مهثَركا لب ۗ لن قَبم رذِكو عن مم رـٰذَا ذِكه ۖ مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالين. تصديقًا لقول الالعالَم

يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

فقد ضلَّلَتْم كثير من الروايات والأحاديث المذوبة عل النّب وأنتم لا تَعلَمون وتَحسبونها من عند اله
ورسوله وما ه من عند اله ورسوله؛ وقال اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما

اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا ﴿٨٠﴾ وفح هِملَيلْنَاكَ عسرا
لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي
ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك

تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو
تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ومن خلال هذه الفتوى من رب العالَمين يستطيع المسلمون التَّعرف عل أئمة آل البيت الذين يصطَفيهم اله
من آل البيت وجميعهم من ذُرية الإمام عل بن أب طالبٍ وفاطمة بنت محمدٍ عليهم جميعا الصلاة والسلام
من ربهم، ولم يأمر اله المسلمين بطاعة آل بيت الرسول عليه الصلاة والسلام؛ بل أمرهم بِبرهم واحترامهم
احتراما لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، ولم يجعل اله لآل بيت الرسول ‐ صلّ اله عليه وآله
وسلم ‐ الحم عل النّاس ف كل زمانٍ ومانٍ؛ بل الحم هو لأول الأمر منهم إنْ بعثَهم اله ليعيدوا الأمة

إل منهاج النّبوة الأول فيحمونَ بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف الدّين فأولئك أمر اله المسلمين بطاعتهم
كما يطيعوا أمر اله ورسوله، ولل دعوى برهانٌ وقد جعل اله برهانَهم أنّهم يدْعون علماء الأمة إل الاحتام
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إل كتاب اله ليحموا بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف دينهم فيستنبِطون لهم الحم الحق من محم كتاب
اله؛ شرطَ أن يون هذا الحم هو ف آيات التاب المحمات البينات فيعلم به أولو الأمر منهم فيعلّموه

لعلماء الأمة فإذا الحم الفصل واضح وبين لعالم الأمة وجاهلها لا يزيغُ عن الحم الحق إلا من كان ف قلبِه
زَيغٌ عن الحق؛ وذلك لأنّهم سوف يأتونم بحم اله فيعلِّموكم به ف آيات التابِ المحماتِ البيناتِ

لعالمم وجاهلم وليس ف مسألة واحدة؛ بل ف جميع ما كنتم فيه تختلفون، وعل سبيل المثال اختلافم
ف العصمة فتَقولون إنَّ رسل اله وأئمة آل البيت معصومونَ من السوء عصمةً مطلقةً أي لا يمن أن

يعملوا سوءا قطّ!

الافتراء رنه ثم اال راء علن الافتعصومونَ مل مسإنّ الر :بالحق فأفت بالحق مالمنتظَر أح المهدي ّنول
بالمبالغة بغير الحق حسب فتوى الشّيعة أنّ الرسل معصومون من عمل سوء قطّ، ثم آتيهم بالحم الفصل
لَدَي خَافي  ِّنا} :ه تعالتاب؛ تصديقًا لقول الأم ال نمات هحتاب المن آيات الوما هو بالهزل م

الْمرسلُونَ ﴿١٠﴾ ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ومن ثم نُبطل عقيدة الباطل أنّ رسول اله لا ينبغ له أن يخط حسب فتوى الشّيعة، فه باطل مفترى لأنّ
العصمة المطلقة من الخطأ ف التاب ه له وحده لا شريك له.

فلا تُبالغوا ف رسل اله وأئمة آل البيت بغير الحق يا معشر الشّيعة الاثن عشر؛ بل جعلتُم المهدي المنتظَر
مالك الملك يؤت الملك من يشاء حسب فتوى الجاهلين منم بأنّ المهدي المنتظَر هو من أعط نجاد حم
إيران! وحسب زَعمم أنّ المهدي المنتظَر هو من يحفظُ دولتَم ويرعاها من حيث لا تعلَمون! فأنتم تَدعونَه
من دون اله إلا من رحم رب منم ولا يشركُ باله شيىا فلا أريد أن أظلم الذين لا يشركون باله شيىا إن

ۇجِدوا.

ويا معشر الشّيعة؛ اتّقوا اله فواله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إنّ المهدي المنتظَر الحق من ربم ولا
ينبغ للحق أن يتَّبع أهواءكم؛ بل أحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون فآتيم بحم اله الحق وليس من عندِ
نفس من رأس سبحان اله الذي لا يشركُ ف حمه أحدًا ف أحام الدِّين؛ بل آتيم به من محم كتاب
اله ولا ينبغ للحق أن يتّبع أهواءكم، وقال اله تعال: {وكذَٰلكَ انزلْنَاه حما عربِيا ۚ ولَئن اتَّبعت اهواءهم

بعدَ ما جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اللَّـه من ول و واقٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

وتصديقًا لقول اله تعال: {وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اللَّـه ۚ ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ
هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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وتصديقًا لقول اله تعال: {ان يتَّبِعونَ ا الظَّن ۖ وانَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا} صدق اله العظيم
[النجم:28].

فم كنتم تستعجلون ببعثِ المهدي المنتظَر يا معشر الشّيعة الاثن عشر وها هو قد بعثه اله ف عصره
وقَدرِه المقدور ف التاب المسطور، وأنتم تَعلَمون يا معشر الشّيعة الاثن عشر أنّ المهدي الحق من ربم

يا إل كتاب اله القرآن يدعو البشر إل اتّباع الذّكر ويدعو علماء الدّين المختلفين إل الاحتام حصر
العظيم فلا تونوا كمثل الذين قال اله عنهم: {ولَما جاءهم كتَاب من عندِ اللَّـه مصدِّق لِّما معهم وكانُوا من
قَبل يستَفْتحونَ علَ الَّذِين كفَروا فَلَما جاءهم ما عرفُوا كفَروا بِه ۚ فَلَعنَةُ اللَّـه علَ الْافرِين ﴿٨٩﴾ بِىسما
اشْتَروا بِه انفُسهم ان يفُروا بِما انزل اللَّـه بغْيا ان ينَزل اللَّـه من فَضله علَ من يشَاء من عبادِه ۖ فَباءوا

بِغَضبٍ علَ غَضبٍ ۚ وللْافرِين عذَاب مهِين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولم يجعل اله المهدي المنتظَر من الشّيعة الاثن عشر، ولم يجعل اله المهدي المنتظَر من أهل السنة
والجماعة، ولم يجعل اله المهدي المنتظَر ينتم إل أي حزبٍ من أحزاب المسلمين الذين فرقوا دينَهم
شيعا وكل حزبٍ بما لديهم فَرحون، واشهِدُ اله وكف باله شهيدًا أنّ لست منم ف شء يا من فرقتُم

دينَم شيعا لا أنا ولا جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ تصديقًا لقول اله تعال: {انَّ
الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا لَّست منْهم ف شَء ۚ انَّما امرهم الَ اللَّـه ثُم ينَبىهم بِما كانُوا يفْعلُونَ

﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولن علماء الأمة الذين يقولون عل اله ما لا يعلَمون نَبذوا أمر اله وراء ظهورهم واختلفوا ف دينهم فَصدُّوا
عن اتّباع دين محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ إل النّاس كافَّةً؛ فيف يتّبعونَم وهم يرونَم
مختلفين ف دينم ويلعن بعضم بعضا ويفِّر بعضم بعضاً؟ ألا واله لو تركتُم ما اختلفتُم فيه واستمستُم
دوا إلاا أن لا يعببينهم جميع سواء كلمة دعوهم إله الذي يلا تَصدّوا النّاس عن اتّباع دين ال بالأساس حت
اله وحده لا شريك له لفُزتُم فوزًا عظيما وحت ولو تركتم شيىا من السنن الحق ف سبيل عدم الاختلافِ
فِّرُن نْهنَ عوا تُنْهم رائبوا كبتَنن تَجا} :ه تعالا؛ تصديقًا لقول الكريم دخلام مم ذلك وأدخله لال لغفر

عنم سيىاتم ونُدْخلْم مدْخًَ كرِيما ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وذلك لأنّم إذا اختلفتُم سوف تَضرون دين اله ضررا عظيما ثم لا يتّبع النّاس رسالة الإسلام الحق للنّاس
كافّة فيقولون: (وكيف نتّبع دين المسلمين وهم ف دينهم مختلفون فما يدرينا أيهم عل الحق؟) ثم يتركونم
مقفَا} :ه تعالقول ال م كتابه فحم ه فم خالفتم أمر النه عن الاختلاف؛ ولم ولذلك نهاكم الودين
نٰلَـو مالْقَي كَ الدِّينذَٰل ۚ اللَّـه خَلْقل دِيلتَب  ۚ اهلَيع النَّاس فَطَر الَّت اللَّـه تطْريفًا ۚ فنح لدِّينكَ لهجو

الَّذِين ن٣١﴾ م﴿ ينشْرِكالْم نونُوا مَت ةَ وَوا الصيمقاو اتَّقُوهو هلَيا يبِيننونَ ﴿٣٠﴾ ملَمعي  ِالنَّاس ثَركا
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فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا ۖ كل حزبٍ بِما لَدَيهِم فَرِحونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الروم].

وخالفتُم أمر اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {شَرعَ لَم من الدِّين ما وص بِه نُوحا والَّذِي اوحينَا
الَيكَ وما وصينَا بِه ابراهيم وموس وعيس ۖ انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه ۚ كبر علَ الْمشْرِكين ما
تَدْعوهم الَيه ۚ اللَّـه يجتَبِ الَيه من يشَاء ويهدِي الَيه من ينيب ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

وخالفتُم أمر اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {ولْتَن منم امةٌ يدْعونَ الَ الْخَيرِ ويامرونَ بِالْمعروفِ
مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت ونَ ﴿١٠٤﴾ وحفْلالْم مكَ هولَـٰئارِ ۚ ونالْم ننَ عونْهيو

الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ذَابع مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالفانظروا لقول ال
عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم، ولذلك فإنّ المهدي المنتظَر اشهدُ اله وكف باله شهيدًا أنّ لست منم
ف شء وأتبرأ منم أنا وجدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ

الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا لَّست منْهم ف شَء ۚ انَّما امرهم الَ اللَّـه ثُم ينَبىهم بِما كانُوا يفْعلُونَ
﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وهل سبب فَشلم يا معشر علماء المسلمين وأمتهم ‐ومن ثم لم يتم اله بم نوره عل العالَمين‐ إلا لأنّم
اختلفتُم فتَفرقتُم ثم فشلتم ثم ذهبت ريحم كما هو حالم اليوم أذلةً مهانين مستضعفين؟ ودليل ضعفم

ذلك أنّ يهود تل أبيب يقتُلون إخوانَم الليل والنّهار وأنتم تشهدون فلَم تَنصروهم برغم كثرتم وخالفتُم أمر
اله ورسوله؛ وقال اله تعال: {وانِ استَنصروكم ف الدِّين فَعلَيم النَّصر} صدق اله العظيم [الأنفال:72].

:ه الحقتصديقاً لقول محمدٍ رسول ال
[مثل المؤمنين ف توادهم وتعاطفهم وتراحمهم كالجسد الواحد إذا اشت منه عضو تداع له سائر الجسد

.[مهر والحبالس

[المؤمن للمؤمن كالبنيان يشد بعضه بعضاً].

[وكونوا عباد اله إخوانا].

فأين الأخُوة ف الدّين وأنتم تَقتُلون بعضم بعضا وتؤيدون الحوث وأمثاله عل قتل إخوان المسلمين
اليمانيين يا معشر الشيعة الاثن عشر، أفلا تتّقون؟ فإذا كان اله حرم عليم قتل الفار الذين لم يعتَدوا
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عليم وأمركم اله أن تُحسنوا إليهم وتُقسطوا إليهم وهم كافرون وبرغم كفرهم تَجدونَ أنّ اله لم يأمركم أن
تُرِهوهم ف الدُّخولِ ف دينم، وأمركم أن تُعاملوهم بمعاملة الدّين الإسلام الحنيفِ فيجِدوا فيم الرحمةَ

سلموا لهذا الدّين الإسلامأن ي جدوا إلاهم فلا يعوا قُلوبن ثم تُقنةَ، وموالأخُو دلوالع رمسطَ والوالشّفقةَ والق
الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :ه تعالالنّاس ونَهبِهم وسفكِ دِمائهم. وقال ال قَتل وعدم سطر بالقالحنيفِ الذي يأم
{﴾٨﴿ ينطقْسالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم

صدق اله العظيم [الممتحنة].

إل والفَصيح ريحه الصال ه أمرم كتابِ الحم ه هو: إذا كنتم قد وجدتُم فنفس طرحؤال الذي يوالس
المسلمين فتَجدونَ أنّه أوصاهم ف الافرين: {ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين} صدق
ه فه يا من تُخالفون كافّة أوامرِ الم بين يدي السلمين؟ فما هو موقفم المم بإخوانه العظيم، فما بالال
م فُت رِواياتبم تسبلطان؟ فن سه بها مال ها ما أنزلأكثر م كتابه فتَتّبعونَ روايات الخُزعبلات التحم
قتل كثيرٍ من المسلمين ألا لعنة اله عل من لم ينته من قتل إخوان المسلمين كما لعنه اله ف محم كتابه

العزيز: {وما كانَ لمومن ان يقْتُل مومنًا ا خَطَا} صدق اله العظيم [النساء:92].

وقال اله تعال: {ومن يقْتُل مومنًا متَعمدًا فَجزاوه جهنَّم خَالدًا فيها وغَضب اللَّـه علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَابا
عظيما ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

فأخبرون يا معشر الشّيعة يا من تدعمون الحوث عل قتل إخوان المسلمين ما هو سلطان علمم الذي
أحل لم ذلك؟ فلا تقولوا ل أنّ عل عبد اله صالح اعتَدى عل الحوثيين، كلا .. ورب والنّاس والعالم

شهود أنْ دعاهم إل السلم وأكرمهم علّهم ينتَهون فما زادهم إلا طُغيانًا وفسادا ف الأرض، ألا واله إنّ رايةَ
اليمان عل عبد اله صالح لهِ أهدى من راية الحوث الخراسان لأنه يدعو إل السلم وعدم سفك دِماء

المسلمين اليمانيين وعدم التّعصب ف الدّين، غير أنّه فاشل ف حمه بسبب المداراة بغير الحق للمفسدين
الحق ه لو يتّبعنفسه، ألا وال ه فقد ظَلمن تعدّى حدود اله ومم فيهم بحدودِ الحفروضِ أن ين الموكان م

كنندَ الرر عاليمن قبل أن أظه ف ن البشر لظَهرتلِّم القيادةَ مسن يل مون أوه صالح فيعبد ال عل
اليمان للبيعة من أجل إنقاذِ إخوان اليمانيين من الفتنة وسفكِ الدّماء لأنّه سوف يصبح ظهوري فرضا

وظهوري عندَ الركن اليمان سنّة، ولن أقاتل عل عبد اله صالح ولا غيره من جميع حام المسلمين، كلا
ه المهديهم، وجعل المح تناهم علثب ا، فإن اتّبعوا الحقما ولا حأجر اتّباع الحق فلا أسألهم عل ورب
الحق دارون فه فلا يموا بما أنزل الحالعالَمين لي نا علتن ۇلاونون مفي ه عليهم بالحقالمنتظَر خليفة ال

.ه لَومة لائمال خافونَ فا ولا يشيى

ويا معشر البشر وجميع قادة البشر، إنّ المهدي المنتظَر خليفة اله عليم جميعا أدعوكم إل السلام كافّة
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وعدم سفك الدّم والظُلم فأحرم عليم ظُلم الإنسان لأخيه الإنسان فأنتم جميعا إخوة، خلقَم اله من ذكرٍ
وأنث أفلا تعقلون؟ ألا واله إنّ المهدي المنتظَر رحمةً من اله للبشر، أريد أن أوحد صفّم فأجعلم صفا
واحدًا أمام المسيح الدّجال الشيطان الرجيم الذي يريد فتنتَم كما فتن أبويم من قبل، ألا واله الذي لا إله
إلا هو إنه يعدُّ رجاله وخيوله لغزو البشر بعد مرور كوكب النّار، ويريدُ فتنةَ الأحياء منم والأموات، ألا وإنّ

ستقيمم صراط ةً واحدةً علالمنتظر أم جعلهم المهديي م راجعون لافرين إلين الكافّة الأموات م
فيتَحقّق الهدف من خَلقم فيون اله راضٍ ف نفسه عليم؛ ولذلك خلقم، أفلا تعقلون؟

فإنّ المهدي المنتظَر رحمةٌ من اله لم أريد أن أنقذَكم من فتنة المسيح الدّجال، ألا وإنّه الشّيطان الرجيم
سوف يظهر لم جهرةً ويناديم بِصوته وأنتم تَرونَه ويجلب عليم بخيوله ورِجاله ويريد فتنتَم أجمعين فلا

به ليونوا من أصحاب تتّبعوه واتّبِعون أهدِكم صراطًا مستقيما، ألا واله الذي لا إله غيره إنّه يدعو حز
السعير، بمعن أنّه يريد أن يورِدكم نار جهنّم ليجعلم اله معه لأنّه قد يئس وذُريته من رحمة ربهم.

ويا معشر البشر جميعا، استجيبوا لدعوة المهدي المنتظر رحمة اله للأمم إلا من يئس من رحمة اله
جنسٍ إل لن كوالإنس وم ن الجنه مأدعوكم يا جميع عباد ال ّالمنتظَر، ألا وإن عن دعوة المهدي وأعرض

اله ليغفر لم ذنوبم مهما كانت ومهما تون فلا تزال لديم فرصةٌ أخيرةٌ ببعث المهدي المنتظَر
لن كوالإنس وم ن الجنعباده أجمعين م م كتابه إلحم ه فه واستجيبوا لنداء الال فاستجيبوا لداع

جنسٍ: {قُل لِّلَّذِين كفَروا ان ينتَهوا يغْفَر لَهم ما قَدْ سلَف وان يعودوا فَقَدْ مضت سنَّت اولين ﴿٣٨﴾} صدق
اله العظيم [الأنفال].

:ه تعالوتصديقاً لقول ال
بِسم اللَّـه الرحمـٰن الرحيم {تَنزِيل الْتَابِ من اللَّـه الْعزِيزِ الْحيم ﴿١﴾ انَّا انزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق فَاعبدِ
اللَّـه مخْلصا لَّه الدِّين ﴿٢﴾ ا للَّـه الدِّين الْخَالص ۚ والَّذِين اتَّخَذُوا من دونه اولياء ما نَعبدُهم ا ليقَربونَا
٣﴾ لَّو﴿ فَّارك اذِبك وه ندِي مهي  نَّ اللَّـهفُونَ ۗ اخْتَلي يهف ما هم ف منَهيب محي نَّ اللَّـها َزُلْف اللَّـه َلا

٤﴾ خَلَق﴿ اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه وه ۖ انَهحبس ۚ شَاءا يم خْلُقا يمم َطَفص لَدًاذَ وتَّخن يا اللَّـه ادرا
لك ۖ رالْقَمو سالشَّم خَّرسو ۖ لاللَّي َلع ارالنَّه رويارِ والنَّه َلع لاللَّي روي ۖ قبِالْح ضرااتِ واومالس
نم مَل لنزاا وهجا زَونْهم لعج ثُم دَةاحن نَّفْسٍ وم مَ٥﴾ خَلَق﴿ الْغَفَّار زِيزالْع وه ا ۗ مسم لج رِيجي
لَه مبر اللَّـه مثٍ ۚ ذَٰلََاتٍ ثظُلُم ف دِ خَلْقعن بخَلْقًا م ماتهمطُونِ اب ف مُخْلُقي ۚ اجزْوةَ ايانثَم امنْعا
ۖ فْرْال ادِهبعل ضري و ۖ منع غَن نَّ اللَّـهوا فَافُرَن تفُونَ ﴿٦﴾ ارتُص َّنفَا ۖ وه ا لَـٰها  ۖ ُلْكالْم

نَّهلُونَ ۚ امتَع نتُما كم بِمىنَبفَي مجِعرم مبر َلا ىٰ ۗ ثُمخْرا ةٌ وِزْرازِرو تَزِر و ۗ مَل هضروا يرْن تَشاو
عليم بِذَاتِ الصدُورِ ﴿٧﴾ واذَا مس انسانَ ضر دعا ربه منيبا الَيه ثُم اذَا خَولَه نعمةً منْه نَس ما كانَ يدْعو
نمابِ النَّارِ ﴿٨﴾ احصا ننَّكَ ما ۖ ًيفْرِكَ قَلِب تَّعتَم قُل ۚ هبِيلن سع لضا لِّيندَادا لَّـهل لعجو لن قَبم هلَيا
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 الَّذِينونَ ولَمعي تَوِي الَّذِينسي له قُل ۗ هبةَ رمحو رجريةَ ورخا ذَرحا يمقَائاجِدًا وس لاللَّي آنَاء تقَان وه
يعلَمونَ ۗ انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٩﴾ قُل يا عبادِ الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا ربم ۚ للَّذِين احسنُوا ف هـٰذِه الدُّنْيا

دَ اللَّـهبعنْ اا ترما ِّنا ابٍ ﴿١٠﴾ قُلسرِ حم بِغَيهرجونَ اابِرالص َّفوا ينَّمةٌ ۗ اعاسو اللَّـه ضرانَةٌ ۗ وسح
موي ذَابع بر تيصنْ عا خَافا ِّنا ١٢﴾ قُل﴿ ينملسالْم لوونَ اكنْ ا ترما١١﴾ و﴿ الدِّين ا لَّهصخْلم

الَّذِين رِيننَّ الْخَاسا قُل ۗ هونن دتُم مىا شدُوا مب١٤﴾ فَاع﴿ دِين ا لَّهصخْلدُ مبعا اللَّـه ١٣﴾ قُل﴿ يمظع
خَسروا انفُسهم واهليهِم يوم الْقيامة ۗ ا ذَٰلكَ هو الْخُسرانُ الْمبِين ﴿١٥﴾ لَهم من فَوقهِم ظُلَل من النَّارِ ومن

تَحتهِم ظُلَل ۚ ذَٰلكَ يخَوف اللَّـه بِه عباده ۚ يا عبادِ فَاتَّقُونِ ﴿١٦﴾ والَّذِين اجتَنَبوا الطَّاغُوت ان يعبدُوها
كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرىٰ ۚ فَبشْرالْب ملَه اللَّـه َلوا انَاباو

هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾ افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ ﴿١٩﴾
اللَّـه فخْلي  ۖ دَ اللَّـهعو ۖ ارنْها اهتن تَحرِي مةٌ تَجينبم فا غُرهقن فَوم فغُر ملَه مهبا راتَّقَو الَّذِين نٰلَـ
انُهلْوفًا اخْتَلا معزَر بِه خْرِجي ضِ ثُمرا ف نَابِيعي هَلفَس اءم اءمالس نم لنزا نَّ اللَّـها تَر لَم٢٠﴾ ا﴿ اديعالْم
هدْرص اللَّـه حن شَرفَمابِ ﴿٢١﴾ الْبا ول ٰىركَ لَذِكذَٰل نَّ فا ۚ اطَامح لُهعجي ا ثُمفَرصم اهفَتَر هِيجي ثُم

لنَز ٢٢﴾ اللَّـه﴿ بِينلٍ مَض كَ فولَـٰئا ۚ رِ اللَّـهن ذِكم مهقُلُوب ةيلِّلْقَاس ليفَو ۚ هبن رنُورٍ م َلع وفَه مَسْل
احسن الْحدِيثِ كتَابا متَشَابِها مثَان تَقْشَعر منْه جلُود الَّذِين يخْشَونَ ربهم ثُم تَلين جلُودهم وقُلُوبهم الَ ذِكرِ
وءس هِهجبِو تَّقن يفَمادٍ ﴿٢٣﴾ اه نم ا لَهفَم اللَّـه للضن يمو ۚ شَاءن يم دِي بِههي دَى اللَّـهكَ هذَٰل ۚ اللَّـه
ذَابالْع متَاهفَا هِملن قَبم الَّذِين ذَّبونَ ﴿٢٤﴾ كبسَت نتُما كذُوقُوا م ينملظَّالل يلقو ۚ ةاميالْق موذَابِ يالْع

من حيث  يشْعرونَ ﴿٢٥﴾ فَاذَاقَهم اللَّـه الْخزي ف الْحياة الدُّنْيا ۖ ولَعذَاب اخرة اكبر ۚ لَو كانُوا يعلَمونَ
جوذِي ع را غَيبِيرآنًا عونَ ﴿٢٧﴾ قُررتَذَكي ملَّهلَّع ثَلم لن كآنِ مـٰذَا الْقُره لنَّاسِ فنَا لبرلَقَدْ ض٢٦﴾ و﴿

ۚ ًَثانِ متَوِيسي له لجا لِّرلَمس ًجرونَ وستَشَاكم اءكشُر يهف ًجر ًَثم اللَّـه برتَّقُونَ ﴿٢٨﴾ ضي ملَّهلَّع
مبندَ رع ةاميالْق موي مَّنا تُونَ ﴿٣٠﴾ ثُميم منَّهاو تينَّكَ مونَ ﴿٢٩﴾ الَمعي  مهثَركا لب ۚ لَّـهدُ لمالْح
تَخْتَصمونَ ﴿٣١﴾ فَمن اظْلَم ممن كذَب علَ اللَّـه وكذَّب بِالصدْقِ اذْ جاءه ۚ الَيس ف جهنَّم مثْوى

ۚ هِمبندَ رونَ عشَاءا يم متَّقُونَ ﴿٣٣﴾ لَهالْم مكَ هولَـٰئا ۙ بِه دَّقصدْقِ وبِالص اءالَّذِي ج٣٢﴾ و﴿ رِينافْلِّل
ذَٰلكَ جزاء الْمحسنين ﴿٣٤﴾ ليفِّر اللَّـه عنْهم اسوا الَّذِي عملُوا ويجزِيهم اجرهم بِاحسن الَّذِي كانُوا يعملُونَ
﴿٣٥﴾ الَيس اللَّـه بِافٍ عبدَه ۖ ويخَوفُونَكَ بِالَّذِين من دونه ۚ ومن يضلل اللَّـه فَما لَه من هادٍ ﴿٣٦﴾ ومن
ضرااتِ واومالس خَلَق نم ملْتَهان سلَئ٣٧﴾ و﴿ قَامزِيزٍ ذِي انتبِع اللَّـه سلَيا ۗ لضن مم ا لَهفَم دِ اللَّـههي

نادرا وا هرض فَاتاشك نه له ربِض اللَّـه نادرنْ اا ونِ اللَّـهن دونَ ما تَدْعتُم ميافَرا قُل ۚ اللَّـه قُولُنلَي
َللُوا عماع ما قَوي لُونَ ﴿٣٨﴾ قُلكتَوالْم لكتَوي هلَيع ۖ اللَّـه ِبسح قُل ۚ هتمحر اتسمم نه له ةمحبِر
مانَتم انِّ عامل ۖ فَسوف تَعلَمونَ ﴿٣٩﴾ من ياتيه عذَاب يخْزِيه ويحل علَيه عذَاب مقيم ﴿٤٠﴾ انَّا انزلْنَا
يلكهِم بِولَيع نتا اما ۖ وهلَيع لضا ينَّمفَا لن ضمو ۖ هنَفْستَدَىٰ فَلاه نفَم ۖ قلنَّاسِ بِالْحل تَابْكَ اللَيع
لسريو توا الْمهلَيع قَض كُ الَّتسما ۖ فَيهنَامم ف تتَم لَم الَّتا وهتوم ينح نفُسا َّفتَوي ٤١﴾ اللَّـه﴿
قُل ۚ اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م مونَ ﴿٤٢﴾ ارَتَفي ماتٍ لِّقَوي َكذَٰل نَّ فا ۚ مسم لجا َلىٰ اخْرا
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ضِ ۖ ثُمرااتِ واوملْكُ السم ا ۖ لَّهيعمةُ جالشَّفَاع لُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـهقعي ا وىونَ شَيلمي  انُواك لَووا
الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾ واذَا ذُكر اللَّـه وحدَه اشْمازَّت قُلُوب الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة ۖ واذَا ذُكر الَّذِين من
نيب متَح نتا ةادالشَّهبِ والْغَي مالضِ عرااتِ واومالس رفَاط ماللَّـه ونَ ﴿٤٥﴾ قُلرشتَبسي مذَا ها هوند

عبادِكَ ف ما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ ﴿٤٦﴾ ولَو انَّ للَّذِين ظَلَموا ما ف ارضِ جميعا ومثْلَه معه فْتَدَوا بِه من
سوء الْعذَابِ يوم الْقيامة ۚ وبدَا لَهم من اللَّـه ما لَم يونُوا يحتَسبونَ ﴿٤٧﴾ وبدَا لَهم سيىات ما كسبوا

يتُهوتا انَّما نَّا قَالةً ممعن لْنَاهذَا خَوا انَا ثُمعد رانَ ضنسا سذَا مونَ ﴿٤٨﴾ فَازِىتَهسي انُوا بِها كبِهِم م اقحو
علَ علْم ۚ بل ه فتْنَةٌ ولَـٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿٤٩﴾ قَدْ قَالَها الَّذِين من قَبلهِم فَما اغْنَ عنْهم ما كانُوا

يسبونَ ﴿٥٠﴾ فَاصابهم سيىات ما كسبوا ۚ والَّذِين ظَلَموا من هـٰوء سيصيبهم سيىات ما كسبوا وما هم
بِمعجِزِين ﴿٥١﴾ اولَم يعلَموا انَّ اللَّـه يبسطُ الرزْق لمن يشَاء ويقْدِر ۚ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّقَوم يومنُونَ ﴿٥٢﴾

وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل
الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا

احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ ان تَقُول نَفْس يا
نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسح
اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم

فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾ ويوم الْقيامة تَرى الَّذِين كذَبوا علَ اللَّـه ۇجوههم
مه و وءالس مهسمي  هِمفَازَتا بِماتَّقَو الَّذِين اللَّـه نَجي٦٠﴾ و﴿ رِينبَتى لِّلْمثْوم نَّمهج ف سلَيةٌ ۚ ادوسم
يحزنُونَ ﴿٦١﴾ اللَّـه خَالق كل شَء ۖ وهو علَ كل شَء وكيل ﴿٦٢﴾ لَّه مقَاليدُ السماواتِ وارضِ ۗ
والَّذِين كفَروا بِآياتِ اللَّـه اولَـٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٦٣﴾ قُل افَغَير اللَّـه تَامرونِّ اعبدُ ايها الْجاهلُونَ ﴿٦٤﴾}

صدق اله العظيم [الزمر].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.نتظَر؛ عبد النّعيم الأعظم؛ الإمام ناصر محمد اليمانالم ة أبينا آدم؛ المهدين ذريالدم م أخو البشر ف

_________________
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- 2 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

18 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ
04 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

11:13 مساء
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

ــــــــــــــــــــــــــ
:ه تعاللقول ال البيان الحق

بِسم اله الرحمن الرحيم: {ثُم اورثْنَا الْتَاب الَّذِين اصطَفَينَا من عبادِنَا ۖ فَمنْهم ظَالم لِّنَفْسه ومنْهم مقْتَصدٌ
ومنْهم سابِق بِالْخَيراتِ بِاذْنِ اللَّـه ۚ ذَٰلكَ هو الْفَضل الْبِير ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [فاطر] ..

وتَجِدون البيان ف قول اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم
[الزخرف]، فمن هم قوم محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الذين ورث لهم كتاب اله القرآنَ
العظيم ليبلِّغوه للعالَمين؟ إنّهم آل بيته وقَومه العرب أجمعين؛ الأمة الوسط ف العالَمين أصحاب اللّسانِ
العربِ المبين، تصديقًا لقول اله تعال: {وكذَٰلكَ جعلْنَاكم امةً وسطًا لِّتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاسِ ويونَ

الرسول علَيم شَهِيدًا} صدق اله العظيم [البقرة:143].

ه يومه بمحمدٍ رسول الال النّاس بالتّبليغ بهذا القرآن العظيم، ويأت عل ونوا شُهداءه ليم الوإنّما اصطَفاه
عل ونوا شُهداءرب ليه العه بقومال ه أنّه قد بلَّغهم هذا القرآن العظيم، ثم يأتقوم ونَ شهيدًا عليامة ليالق
النّاس أنّهم قد بلَّغوهم بما ورثَه لهم نبيهم من عندِ رب العالَمين، وقومه هم المصطَفين بتبليغ رسالة اله إليهم
:ه تعالبالتّبليغ لهذا القرآن، ولذلك قال ال ه شُهداءم الجعلَهن ليبيالم ين؛ أصحاب اللّسان العربالعالَم إل

{وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

بمعن أنّ اله سوف يسأل محمدًا رسول اله هل بلّغ هذا القرآن إل قومه ليبلّغوه للعالَمين؟ وكذلك سوف
يسأل اله قومه هل بلّغوه للعالَمين؟ ولذلك جعل اله الرسول شهيدًا عل قومه أنّه قد بلّغَهم القرآن العظيم،
:ه تعالالنّاس أنّهم قد بلّغوهم هذا القرآن العظيم، وذلك بيان قول ال عل ه شُهداءه قومال وكذلك جعل
{وكذَٰلكَ جعلْنَاكم امةً وسطًا لِّتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاسِ ويونَ الرسول علَيم شَهِيدًا} صدق اله العظيم

[البقرة:143].

ولن قومه الذين اصطفاهم اله لتَبليغ العالَمين بهذا القرآن العظيم ليسوا سواء، فمنهم ظالم لنفسه ومنهم
مقتصدٌ ومنهم سابق بالخيراتِ ومن ضمنهم آل بيتِ رسوله، ولسنا ممن يحرف اللم عن مواضعه؛ بل
الَّذِين تَابْثْنَا الروا ثُم} :ه تعاللقول ال وذلك هو البيان الحق ،ستقيمم صراط ونهدي إل بالحق قننط
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لالْفَض وكَ هذَٰل ۚ ذْنِ اللَّـهاتِ بِاربِالْخَي ابِقس منْهمدٌ وقْتَصم منْهمو هلِّنَفْس مظَال منْهادِنَا ۖ فَمبع ننَا مطَفَياص
الْبِير ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

وقد ورث محمدٌ رسول اله لقومه هذا القرآن العظيم فهم من تَولّوا شأنَ إتمام التّبليغ إل العالَمين من بعد
وفاة رسوله فاتّخذَهم اله شُهداء عل النّاس بأنّهم قد بلّغوهم بما ورثه لهم محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه

وآله وسلّم ‐ القرآن العظيم، ولذلك جعل اله نبيه شهيدًا عل قومه أنّه بلّغهم القرآن العظيم، ثم جعل اله
قومه شُهداء عل النّاس أنّهم بلّغوهم هذا القرآن العظيم، ولذلك قال اله تعال: {وكذَٰلكَ جعلْنَاكم امةً وسطًا

لِّتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاسِ ويونَ الرسول علَيم شَهِيدًا} صدق اله العظيم [البقرة:143].

ولذلك سوف يسأل اله نبيه هل بلّغَه قومه؟ وكذلك سوف يسأل اله قومه المصطَفين للتَّبليغ هل بلَّغوه
للعالَمين؟ ولذلك قال اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم

[الزخرف].

تصديقًا لقول اله تعال: {كنتُم خَير امة اخْرِجت للنَّاسِ تَامرونَ بِالْمعروفِ وتَنْهونَ عن الْمنرِ وتُومنُونَ
بِاللَّـه} صدق اله العظيم [آل عمران:110].

ولنّهم ليسوا جميعا أخيارا؛ بل منهم ظالم لنفسه ومنهم مقتصدٌ ومنهم سابق بالخيرات، أولئك الذين أورثهم
اله التاب ليبلّغوه للعالَمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..
.ناصر محمد اليمان أخو المؤمنين الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 03- 2010 مـ

10:15 مساء
ــــــــــــــــــ

الأنبياء معصومون من ظلم الإشراك باله، وليسوا معصومين من ظُلم الخطيئة..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين. وقال اله تعال: {والْق عصاكَ
نم لُونَ ﴿10﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا تَخَف  وسا مي قِّبعي لَما ودْبِرم َّلانٌّ وا جنَّهاك تَزا تَهآها رفَلَم

ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿11﴾} صدق اله العظيم [النمل].

أخ الريم بل يقصد ف هذا الموضع ظُلم الخطيئة، ولذلك قال اله تعال: {ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ
سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿11﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ه العظيم، ولا ينبغصدق ال {﴾11﴿ يمحر غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم} :ه تعالقول ال فانظر إل
للمرسلين أبداً أن يقعوا ف ظلم الإشراك من بعد الاصطفاء، ولنهم قد يقعوا ف ظلم الخطيئة كما سبق أن
فصلنا بياناً ف هذا الشأن تفصيلا كردٍ عل أحد الشيعة الذين يعتقدون العصمة للأنبياء من الخطأ عصمة
مطلقة، ولننا نفينا ذلك بالحق وأتينا بالسلطان المبين وأثبتنا بالبرهان المبين أنّ الأنبياء معصومون من
ظلم الإشراك باله ومن الافتراء عل اله ولنهم ليسوا بمعصومين من ظُلم الخطيئة، ولذلك أرجو منك أو

من أحد الأنصار أن يأتينا بالبيان الذي أفتينا فيه بهذا الشأن وفصلناه تفصيلا ليضع نسخة منه هنا.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ

[SHOWPOST]141011[/SHOWPOST]
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الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
05 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

11:02 مساء
ــــــــــــــــــــ

وصف محمد رسول اله بالحق صل اله عليه وآله وسلم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمدٍ رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم والتابعين للحق إل يوم الدين..

أخ الريم السائل وسوف نجيب عل سؤالك برغم أنّ اله لم يجعله برهان التصديق أنْ أصف لم صورة
محمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ وذلك لأنّ إنْ وصفته كما تعلمون وصفه ف السيرة فسوف

تقولون اقتبس ذلك الوصف من السيرة، وإن خالفناكم ووصفناه بغير ذلك فسوف تذبون، وليس لدينا
صورةً أربعةً ف ستة حت أثبت صورة جدّي عليه الصلاة والسلام، ولن أقول الحق وأقسم برب أنّه

يشبهن إل حدّ كبيرٍ ويشهد عل ذلك الذين أراهم اله إياه ف الرؤيا الصالحة إنْ كانوا صادقين فسوف
.حمد اليمانيجدون أنّه حقاً يشبه الإمام ناصر م

ويا أخ الريم، إنّ صورة جدّي محمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ رجل عرب فلونه لونٌ
عرب؛ أكحل العينين؛ وجهه أبلج مدرج متوسط ف الطول فلا هو بالطويل حت يون من أطول الناس ولا

هو بالقصير بل متوسط الطول، ممتل القامة فجسمه متساوي ممتل فلا هو بالنحيف ولا هو بالثخين،
ولحيته شميط وأقصد بالشميط أنها مختلطة بالشعر الأبيض والأسود وطولها قبضة اليد فقط فلم أر قط لحية

جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه تجاوزت قبضة اليد، إذا تبسم لم أسمع ضحته قط بل أراه يتبسم
بالأسنان البارزة ولا ه اً فقط من غير صوت، وأرى أسنانه أثناء التبسم تتلألأ ناصعة البياض فلا هضاح

بالأسنان المنحنية بل مستوية ف الاستقامة، وكذلك عنقه ليس من أصحاب الأعناق الطويلة مرة وليس
بالعنق القصير بل ذو عنق متوسط فلا هو بالقصير ولا هو بالطويل فحين يقوم ناصر محمد اليمان بجانبه
عليه الصلاة والسلام فأكون متساوي معه ف الطول، ولن الإمام عل كان أطول من محمدٍ رسول اله
وأطول من ناصر محمد اليمان، ورأيته أسمر اللون ولون محمد رسول اله أبيض، ولن ناصر محمد
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اليمان يتشابه مع محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ كثيراً، ولم أشبه الإمام عل عليهم الصلاة
والسلام برغم أنّ من ذريته ولن أشبه جدّي محمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ لحمة من

اله.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.حمد اليمانأخوكم؛ الإمام ناصر م

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
05 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

09:53 مساء
_________

{ وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ }
صدق اله العظــــيم ..

هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} يمحالر منحالر هال مبِس :ه تعالقال ال
ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾}

صدق اله العظيم [الأنعام]، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

وليست الشفاعة كما تزعمون؛ بل يأذن اله لمن يشاء ويرض ويقول صواباً، ولن يشفع لعباده بين يدي من
ه ربالمرسلين والحمدُ ل عل ن أكثركم يجهلون. وسلامهو أرحم بعباده من عبده؛ بل يقول صواباً، ول

العالمين..

فيف السبيل معم؟ فإن فصلنا لم الأمر ساءكم، وإن تركناكم فلا يؤمن أكثركم باله إ وهم مشركون!
وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَسالُوا عن اشْياء ان تُبدَ لَم تَسوكم} صدق اله العظيم [المائدة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ

05 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
09:53 مساء
ــــــــــــــــــــ

{ وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾ }
صدق اله العظيــــــــــم ..

يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراه الرحمن الرحيم، {وبسم ال
لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين.

وليست الشفاعة كما تزعمون؛ بل يأذن اله لمن يشاء ويرض ويقول صواباً، ولن يشفع لعباده بين يدي من
ه ربلين، والحمدُ لرسالم عل ن أكثركم يجهلون! وسلامهو أرحم بعباده من عبده؛ بل يقول صواباً ول

العالمين..

فيف السبيل معم؟ فإن فصلنا لم الأمر ساءكم وإن تركناكم فلا يؤمن أكثركم باله إ وهم مشركون!
وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَسالُوا عن اشْياء ان تُبدَ لَم تَسوكم} صدق اله العظيم
[المائدة:101].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

22 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ
08 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1457

___________
{وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيـــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين
والتّابعين للحق إل يوم الدين، وسلام اله عليم معشر الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل الموحد
السلام علينا وعل ،ولا غير الحق وكل من يريد الحق طاولة الحوار الباحثين عن الحق وكافة الوافدين إل

عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

:اقتباس من بيانك بما يل ها الموحد فما يلويا أي

إقتباس

أما من ناحية عبادت ف رضوان اله ف نفسه فإن خالفتك والحق بل أعبد اله وحده لا شريك له ولا
أعبد رضوان اله ف نفسه وبريء كل البراءة من الفر وإن هذا إلا بهتان عليه وما خلقنا اله لنعبد تحقيق

رضوانه ف نفسه ولن نعبد الذي خلقنا ونحقق رضوانه بعد ما نحقق طاعته

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي بالحق وأقول لك: يا أيها الموحد، إنّ تحقيق رضوان اله عليك إذا تحقّق فهذا يعن إنّ اله
ةً واحدةً عليجعل عباده أم نفسه حت ه فنفسه، وذلك لأنّه لن يتحقق رضوان ال ه فن لم يتحقق رضوان الراضٍ عليك ول

صراط مستقيم وليس ذلك عل اله بعزيز. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً واحدَةً ۖ و يزالُونَ
مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

والسؤال الذي يطرح نفسه فهل خلقهم اله للاختلاف؟ والجواب ف الحمة من خلقهم تجدونه ف محم كتاب اله ف قول اله
تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1457
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1457
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إذاً فما الذي يعنيه رب العالمين من قوله تعال: {و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله
العظيم [هود:119-118].

فأولا نأت بالبيان الحق لقول اله تعال: {و يزالُونَ مخْتَلفين}، وتجدون بيان ذلك الاختلاف ف قول اله تعال: {فَرِيقًا هدَىٰ
وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ ۗ انَّهم اتَّخَذُوا الشَّياطين اولياء من دونِ اللَّـه ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم

[الأعراف]، وهذا يعن أنّه لم يتحقق الهدف من خلقهم جميعاً؛ بل لا يزالون مختلفين؛ بل تحقق شطر منه وهم الفريق الذي هدى
اله ف عصور بعث المرسلين ليهدوا النّاس إل صراط العزيز الحميد.

ومن ثم نأت إل قول اله تعال: {ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم، وذلك هو العبد الذي رحمه اله فحقّق
الهدف من خلقهم وأذهب اختلافهم ف ربهم وجعل النّاس بإذن اله أمةً واحدةً عل صراط مستقيم يعبدون اله لا يشركون به

شيئاً ولذلك خلقهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم.

ويا أيها الموحد بارك اله فيك فإنّم لا تحيطون بشأن المهدي المنتظَر الذي بشَّر ببعثه محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم، وقال عليه الصلاة والسلام: [أبشركم بالمهدي يبعث ف أمت عل اختلاف من النّاس، فيملأ الارض قسطاً وعدلا، كما

ملئت ظلماً وجوراً، يرض عنه ساكن السماء وساكن الأرض، يقسم المال صفاحاً] صدق عليه الصلاة والسلام.

وهذه فتوى من محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ عن شأن المهدي المنتظر الذي تجهلون قدره ولا تحيطون
نعنه ساكن السماء والأرض، ول ه فيرضفيحقّق الهدف من خلقهم بإذن ال مستقيم صراط ةً واحدةً عله يجعل الأمم أمبسر

أكثركم تجهلون.

ويا أخ الموحد هلم إل تحقيق رضوان اله ف نفسه، فإن قلت: "كلا بل لا يهمن إلا أن يرض اله عنّ ل يدخلن جنّته
ويبعدن عن ناره وحسب ذلك". فمن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: فلك ذلك بإذن اله إنّ اله لا يخلف الميعاد، ولن

رب أحب ّد: "اللهم نعم إناً شديداً؟ فإذا كان جواب الموحبه حال أخيه الموحد وأقول: فهل تحب سؤال إل للإمام المهدي
أكثر من كل شء ف خلقه جميعاً". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: أيها الموحد فلنفرض أنّ اله أدخلك الجنّة ولم
تجد فيها أبويك أو أولادك أو إخوتك ومن ثم اطّلعت عل نار جهنّم ومن ثم رأيتهم فيها يصطرخون ف سواء الجحيم ولا قدّر
اله ذلك، فتخيل كم عظيم حسرتك عل أبويك وأولادك وإخوتك ومن ثم تجده ف نفسك عظيماً. فإن قال الموحد: "بل سوف

علّه يرحمن وأولادي وإخوت يأبو عل وحسرت عظيم حزن رب و إلأن يغفر لهم ويرحمهم فيلحقهم بعبده وأش أدعو رب
فيخرجهم من ناره فيدخلهم جنته". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: ولنّه لا يحق لك ذلك ولا ينبغ لك وهل تدري

لماذا؟ وذلك لأنّك لم تعرف ربك الذي هو أرحم بأبويك وأولادك وإخوتك من الموحد، ولن الحق هو أن تقول: "يا رب لقد شعر
نار الجحيم، فإذا كانت هذه ه لو رأيتهم يصطرخون ف وأولادي وإخوت يأبو عل نفس ف أليمة عظيمة عبدك بحسرة

حسرت عليهم فيف بحسرة من هو أرحم بعباده من عبده اله أرحم الراحمين!".

ويا أيها الموحد، عليك أن تعلم أنّ اله يتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم أعظم من حسرتك عل أولادك وأبويك وإخوتك
لو أهلهم اله بسبب ظُلمهم ولا قدّر اله ذلك، ولك الحق أن تقول: "يا ناصر محمد اليمان هل عندك سلطان بهذا أم إنّك من

الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون؟". ومن ثم يأتيك الإمام المهدي بالبرهان المبين فتدبر بنفسك هذه الآيات البينات
المحمات، وقال اله تعال: {واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما

فَعززْنَا بِثَالثٍ فَقَالُوا انَّا الَيم مرسلُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا ما انتُم ا بشَر مثْلُنَا وما انزل الرحمـٰن من شَء انْ انتُم ا تَذِبونَ ﴿١٥﴾
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مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ ۖ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿ بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عملُونَ ﴿١٦﴾ وسرلَم ملَينَّا اا لَمعنَا يبقَالُوا ر
دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم مقَو نتُما لتُم ۚ برن ذُكئا ۚ معم مكر١٨﴾ قَالُوا طَائ﴿ يملا ذَابنَّا عم مَّنسملَيو
ندُ الَّذِي فَطَربعا  ا لمتَدُونَ ﴿٢١﴾ وهم مها ورجا مُلاسي  نوا م٢٠﴾ اتَّبِع﴿ ينلسروا الْماتَّبِع ما قَوي قَال عسي لجر
ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحنِ الررِدن يةً اهآل هونن دذُ متَّخاونَ ﴿٢٢﴾ اعجتُر هلَياو
بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض
وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾ وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً
واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا

قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن بعد التدبر والتفر سوف تجد الرجل الذي آمن برسل ربه جهرةً بين يدي قومه وقال: {انِّ آمنت بِربم فَاسمعونِ
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلقام قومه بقتله فور ذلك: {ق ٢٥﴾}، ومن ثم﴿
ه من فضله ولذلك قال: {قَاله له وبما آتاه الريم اله العظيم، وهنا تجد الرجل فرحاً مسروراً بت٢٧﴾} صدق ال﴿ ينمرالْم
يا لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم، ومثله كمثل الشهداء فرحين
لاتًا ۚ بوما اللَّـه بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح و} :ه تعاله من فضله فأدخلهم جنته ووقاهم من ناره، وقال البما آتاهم ال

هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري هِمبندَ رع اءيحا
و هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل اله فرح مسرور ف نفس اللحظة الت أدخل الرجل قتيل قومه جنّتَه؟ فإذا أنت تجد الرجل
فرحاً مسروراً وقال: {قَال يا لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم.

وأكرر السؤال فهل رب فرح مسرور ف نفس اللحظة؟ والجواب للأسف لم أجد رب فرحاً مسروراً ف نفس اللحظة الت كان
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلق} :ه تعالالرجل فيها فرحاً مسروراً، وقال ال
مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم
خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي}
يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي}
يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

وف هذا الموضع يب أحباب اله من بعد البيان الحق فيجأرون إل ربهم ويقولون: "يا أرحم الراحمين، لقد علمنا بعظيم
عبادك هو بسبب صفة رحمتك ف رك علن تحسعبادك الذين ظلموا أنفسهم برغم أنّك لم تظلمهم شيئاً، ول رك علتحس

نفسك لأنّك أرحم الراحمين، فلا ينبغ أن يون أحد عبيدك هو أرحم بعبادك منك لأنّك أنت اله أرحم الراحمين، ولن عبادك
ما قدروك حق قدرك وما عرفوك حق معرفتك". ومن كان حبه له أشدّ من حبه لجنّة النّعيم والحور العين فسوف يقول: "يا إله
العالمين، إنّ أحبك أعظم من كل شء ف خلقك مهما كان ومهما يون، فيف أكون سعيداً ف جنّة النّعيم وأستمتع بالحور



08-03-2010 {وما خلقت الجن والإنس إلا ليعبدون ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم ..  78

n-ye.me/4329 293/1831

العين ورب حبيب ليس بسعيدٍ ف نفسه؛ بل ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟".

ويا أحباب اله يا من يحبون اله حباً شديداً أكثر من جنّة النّعيم والحور العين سألتم باله العظيم: فهل بعد أن بين لم عبد
النّعيم الأعظم البيان الحق عن أعظم أسرار التاب فيف تستطيعون أن تعيشوا من أجل تحقيق الهدف بالفوز بالحور العين
وجنّات النّعيم وما ه إلا ملكٌ مادي! فيف تستطيعون أن تستمتعوا بالنّعيم والحور العين وقد علمتم بتحسر اله عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم إن كنتم تحبون اله أعظم من جنّته والحور العين؟ فيف تستطيعون أن تسعدوا بذلك وتفرحوا وحبيبم
اله ليس بسعيد بل غضبان ومتحسر عل عباده الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُّنيا وهم يحسبون أنّهم يحسنون صنعاً؟ فما هو

ملُّهضِ كرا ن فم نم َكبر شَاء لَوو} :ه تعالقول ال ف م بالحل، وتجدون الحله؟ وتعالوا لأعلميا أحباب ال الحل
جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99]، وليس ذلك عل اله بعزيز.

ولربما يود أن يقاطعن أحد أحباب اله فيقول: "ولن تحسر اله عل الأمم الذين أهلهم وكانوا ظالمين بسبب تذيبهم لرسل
ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا
قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [يس]". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: قال اله
تعال: {عس ربم ان يرحمم ۚ وانْ عدتُّم عدْنَا ۘ وجعلْنَا جهنَّم للْافرِين حصيرا ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ه وكانوا ظالمين حتهم الهم فأهلالمنتظَر جميع الأمم الذين كذّبوا برسل رب عصر بعث المهدي ه فولذلك سوف يبعث ال
يجعل اله النّاس أمةً واحدةً يعبدون اله وحده لا شريك له وليسوا خصمين مختلفين ف ربهم كما ف عصر بعث المرسلين
من أولهم إل خاتمهم، فلا يزالون مختلفين فريقاً هدى اله وفريقاً حق عليه الضلالة، إلا ف عصر بعث المهدي المنتظَر الذي

سوف يجعل النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم فيرض عنه ساكن السماء والأرض، وذلك هو شأن خليفة اله المنتظَر
الذي تجهلون قدره ولا تحيطون بسره يهدي به اله الأمم الأحياء منهم والأموات ف بعثهم الأول، وينقذهم من فتنة الأحياء

والأموات المسيح الذاب الذي يريد أن يستغل البعث الأول فيخرج عل النّاس ويقول إنّه المسيح عيس ابن مريم، ويقول إنّه
اله رب العالمين، ويقول للناس إنّ هذا هو يوم القيامة، ويقول إنّه اله رب العالمين وأنّ لديه جنّة ونار، ومن ثم لن يستطيع أن
يذبه المسلمون وذلك لأنّهم شاهدوا الأموات يخرجون من قبورهم إخراجاً وجاءهم عل قدَر بعثهم الأول، وذلك لأنّ قدَر بعثهم
امرحو} :ه تعالذاب الشيطان الرجيم، وقال الهم المسيح اله بهدم سدّ ذي القرنين وخروج يأجوج ومأجوج وملمربوط سر

علَ قَرية اهلَنَاها انَّهم  يرجِعونَ ﴿٩٥﴾ حتَّ اذَا فُتحت ياجوج وماجوج وهم من كل حدَبٍ ينسلُونَ ﴿٩٦﴾} صدق اله
العظيم [الأنبياء].

وقال اله تعال عل لسان ذي القرنين: {قَال هـٰذَا رحمةٌ من رب ۖ فَاذَا جاء وعدُ رب جعلَه دكاء ۖ وكانَ وعدُ رب حقا ﴿٩٨﴾
وتَركنَا بعضهم يومئذٍ يموج ف بعضٍ ۖ ونُفخَ ف الصورِ فَجمعنَاهم جمعا ﴿٩٩﴾ وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا

﴿١٠٠﴾ الَّذِين كانَت اعينُهم ف غطَاء عن ذِكرِي وكانُوا  يستَطيعونَ سمعا ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [الهف].

وإنّما جهنّم سوف تعرض عليم لأنّها سوف تمر بجانب أرضم ف يوم هدم سدّ ذي القرنين وخروج يأجوج ومأجوج والبعث
،ك يأجوج ومأجوج وهذا الرجل سيقول إنّه المسيح عيسلذاب مالأول، أشراطٌ تترى واحدةٌ تتلو الأخرى، وخروج المسيح ال
ويقول إنّه اله رب العالمين ومن ثم لا يجد المسلمون إلا أن يتبعوا عقيدة النّصارى فيعترفوا أنّ اله هو المسيح عيس ابن
مريم، فيفتنهم المسيح الذاب أجمعين إلا قليلا، ولنه المسيح الذاب ولن يقول أنّه المسيح الذاب بل سوف يقول أنّه

المسيح عيس ابن مريم وهو ليس المسيح عيس ابن مريم، وما كان للمسيح عيس ابن مريم أن يقول ما ليس له بحق بل هو
كذاب وليس المسيح عيس ابن مريم، بل هو الشيطان الرجيم انتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم ولذلك يسم المسيح
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الذاب؛ بل هو الشيطان الرجيم. ولولا فضل اله عليم ورحمته ببعث المهدي المنتظَر لينقذ المسلمين والنّاس أجمعين من
فتنة المسيح الذاب البرى؛ ولولا فضل اله عليم ورحمته ببعث المهدي المنتظَر الإنسان الذي علمه اله البيان الشامل

للقرآن ليستنبط لم السلطان من محم القرآن إذاً لاتّبعتم الشيطان يا معشر المسلمين إلا قليلا. تصديقاً لقول اله تعال: {من
يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ
منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ

لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ ۚ والْقُر
ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر

﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ه ربتُصدّقوا كلام ال ذاب حته الذي لا إله غيره لا أستطيع إنقاذكم من فتنة المسيح الة الإسلام وأتباعهم، والويا علماء أم
العالمين المحفوظ من التحريف ف القرآن العظيم وتذّبوا بما خالف لمحم كلام اله رب العالمين، ولم يبعثن اله بتابٍ
جديدٍ بل أدعوكم إل كتاب اله القرآن العظيم ومن ثم اعلّمم بحم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون فأستنبط لم حم اله

من محم القرآن العظيم، وإن أشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّم لن تهتدوا أبداً حت تعتصموا بحبل اله القرآن العظيم
وتفروا بما خالف لمحم كتاب اله ف السنة النّبوية، وذلك لأنّ اله أفتاكم أنّما أحاديث السنة النّبوية ه البيان الحق لآيات

ف القرآن وعلّمم اله أنّ القرآن والبيان من عند اله، غير أنّ اله لم يعدكم بحفظ البيان ف السنة النّبوية من التحريف
والتزييف، وأفتاكم اله أنّه توجد طائفةٌ من المؤمنين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ويقولون طاعةٌ له ولرسوله

ويحضرون مجالس البيان للسنّة النّبوية ومن ثم يبيتون أحاديث غير الت يقولها عليه الصلاة والسلام، ولذلك أمركم اله أن
تعرضوا أحاديث البيان عل محم القرآن، وأفتاكم اله بالنّاموس لشف الأحاديث المذوبة أو الإدراج الزائد وأنّم سوف
تجدون بينها وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، بل العس تماماً وذلك لأنّها أحاديث من مر الشيطان عل لسان أوليائه من
شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوا عن اتّباع القرآن بأحاديث تخالف لآيات أم التاب

البينات لعالمم وجاهلم هن أم التاب ولذلك إذا عرضتموها عل القرآن حتماً تجدون بينها وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً
تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالوالباطل نقيضان مختلفان، ولذلك قال ال س تماماً وذلك لأنّ الحقوبل الع

ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ
ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي
طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو

قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم.

وتعالوا لنطبق أحد الأحاديث الحق الت اضيف فيها إدراج وسوف تجدون كلمات الحق منها لا تخالف التاب وأما الباطل
المدرج فحتماً تجدونه يتناقض مع آيات بينات ف محم القرآن، وتعالوا لنطبق أشهر الأحاديث النّبوية وسوف نجعل اللمات

المدرجة باللون الأحمر:
ه له، وأرجو أن أكون أنا ذلك العبد، فمن سأل الإلا لعبد من عباد ال الجنة لا تنبغ الوسيلة فإنها درجة ف ه لسلوا ال ]

الوسيلة حلت عليه شفاعت يوم القيامة ].

فتعالوا لنعرض الحديث عل محم كتاب اله وسوف نجد أنّ اله لم يأمر رسوله أن يأمر المؤمنين أن يذروا الوسيلة للأنبياء
نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالالمعبود، وقال ال الرب تنافس العبيد إل من دون الصالحين وذلك لأنّ الوسيلة ه

وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].
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ونجد موضع الإدراج ف حرفين ف أول الحديث وهو (ل)، ولن محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ما كان له
أن يأمرهم بغير ما أمره اله، بل قال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [سلوا اله الوسيلة فإنها درجة ف الجنّة لا

تنبغ إلا لعبد من عباد اله، وأرجو أن أكون أنا ذلك العبد] انته الحديث الحق ونسفنا الإدراج بالحق نسفاً.

صدق محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [سلوا اله الوسيلة فإنها درجة ف الجنة لا تنبغ إلا لعبد من عباد اله،
وأرجو أن أكون أنا ذلك العبد] صدق عليه الصلاة والسلام. وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا

اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم.

ومن ثم نأت للإدراج المفترى ف آخر الحديث وهو قولهم بما يل: [فمن سأل اله ل الوسيلة حلت عليه شفاعت يوم القيامة]،
وبما أنّ هذا باطل مفترى مدرج ولذلك حتماً سوف تجدون بينه وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً؛ بل يناقضه تماماً؛ بل
و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعاله رسوله أن ينذرهم فيقول لهم: قال الأمر ال

شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فيف يقول: [فمن سأل اله ل الوسيلة حلت عليه شفاعت يوم القيامة] فيخالف أمر اله أن ينذرهم أن ليس لهم من دون اله
ول ولا شفيع لعلهم يتّقون! أفلا تعقلون؟

وتبين لم أنّ الإدراج الزائد عل الحق قد جاء مناقضاً لأمر اله إليم ف محم كتابه فأصبحتم من المشركين وتركتم التنافس
إل اله رب العالمين، ولم تونوا يا معشر المسلمين من ضمن العبيد المتنافسين إل الرب المعبود كما يفعل جميع عبيد اله

الصالحين من الملائة والجن والإنس، فجميع المهتدين من عبيد اله ف السماوات والأرض من الملائة والجن والإنس
وكل ،ه قد جعل صاحب تلك الدرجة عبداً مجهولاهم أقرب، نظراً لأنّ الالمعبود فيبتغون إليه الوسيلة أي الرب يتنافسون إل
عبد يرجو أن يون هو ذلك العبد، فلا ينبغ للعبيد أن يفضلوا بعضهم بعضاً ف التنافس إل الرب المعبود، وتلك ه عبادة

كافة الأنبياء والمرسلين ومن تبِعهم ونهج نهجهم من الجن والإنس، كما عرف اله لم كيفية عبادتهم لربهم ف محم كتاب اله
ف قول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق

اله العظيم [الإسراء:57].

ولن بسبب الافتراء عل محمدٍ رسول اله من قبل شياطين البشر فقد أضلّوا أمته عن الصراط المستقيم واتّبعوا غير الذي قال
اله لهم ورسوله وذلك لأنّ أمر اله المحم يعلمه عالم الأمة وجاهلها: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ

وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ولذلك قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [سلوا اله الوسيلة فإنها درجة ف الجنة لا تنبغ إلا لعبد من عباد اله،
وأرجو أن أكون أنا ذلك العبد] صدق عليه الصلاة والسلام.

وعلّمم أنّ صاحبها مجهول ولم يعلم به اله رسلَه ولا جميع عبيده ف سماواته وأرضه والحمة من ذلك ل يتم تنافس جميع
العبيد ف السموات والأرض إل الرب المعبود فمن ثم لن تجدوا مشركاً باله لو تنافس العبيد إل الرب المعبود أيهم أقرب،
ولن بسبب الافتراء والتعظيم والمبالغة بغير الحق ف أنبياء اله أشركوا باله وضلّوا ضلالا بعيداً، أفلا تتفرون لماذا جعل

اله صاحب الدرجة مجهولا وه أقرب درجة إل الرحمن!
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ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الأمة ويقول: "ولن يا ناصر محمد اليمان هل ممن أن يفوز بها أحد علماء الأمة أو
أتباعهم من المسلمين؟". ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ويقول:

يا أخ الريم عليك أن تعلم أن ليس للإنسان إلا ما سع ف هذه الحياة وكل امرئ بما كسب رهين، فإذا لم تفز بها فذلك
فزت فوزاً عظيماً، وذلك لأنّم تجاوزتم عن الإشراك باله بسبب التنافس إل اله وعدم تعظيم عباده من دونه فزحزحم من
ناره وأدخلم جنّته، وتلك ه الثمرة من وراء هذه الحمة العظيمة من رب العالمين أن جعل صاحب الدرجة العالية عبداً
مجهولا وذلك ل يتم تنافس كافة العبيد ف السماوات والأرض إل الرب المعبود، وليس مستحيلا أن تفوز بها أيها المسلم

فقد كان صحابة محمد رسول اله ينافسون محمداً رسول اله إل ربهم صلّ اله عليه وعليهم وسلّم تسليماً.

شالْعو م بِالْغَدَاةهبونَ ردْعي الَّذِين عكَ منَفْس بِراصو} :ه تعالريم أن يصبر نفسه معهم، وقال اله اللنبي ه تعالولذلك قال ال
يرِيدُونَ وجهه ۖ و تَعدُ عينَاكَ عنْهم تُرِيدُ زِينَةَ الْحياة الدُّنْيا ۖ و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا

﴿٢٨﴾ وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ وان
يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الهف]، أولئك هم

بانيون ‐ صلّ اله عليه وعليهم وسلّم تسليماً ‐ الذين يتنافسون مع نبيهم إل ربهم. صحابة محمدٍ رسول اله الر

ويا أمة الإسلام لقد ست الإمام المهدي عن الباطل كثيراً حت ضاق بالحق صدري وإنّما سوت خشية فتنة بعض أنصاري
من الذين لم يستخلصهم اله لنفسه فيطهرهم تطهيراً وقلت أرفق بهم شيئاً فشيئاً حت يدخل اليقين إل قلوبهم ولنّ تلقيت من
رب عتاباً شديداً بالرؤيا الحق: وقال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [يا أيها المهدي المنتظر اتّق اله ودافع عن
سنت الحق بمحم كتاب اله وتاله ما أمرهم محمد رسول اله بغير أمر اله إليهم ف محم كتابه القرآن العظيم وكف باله

ما لِّقَومح اللَّـه نم نسحا نمه {وم الم بينهم بحه ليحكتاب ال الذي يدعوهم إل وبينهم والإمام المهدي شهيداً بين
يوقنُونَ}].

______________
.انتهت الرؤيا الحق

ولنّ أشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ اله لم يجعل برهان التّصديق رؤيا جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم،
وإنّما الشيطان لا يتمثل بمحمدٍ رسول اله ف الرؤيا الصالحة، وكذلك فما يدريم لعل ناصر محمد اليمان من المهديين الذين
اعترتهم مسوس الشياطين؟ وما يدريم لعل ناصر محمد اليمان من الاذبين؟! فإياكم ثم إياكم من الثقة ف النّاس ف أمر دين
اله مهما كانت ثقتم فيهم فلا تصدّقوهم حت تجدوا أنّ اله أصدقه فزاده بسطةً ف العلم عليم أجمعين فلا يحاجه أحد من

كتاب اله إلا هيمن عليم بسلطان العلم المحم من رب العالمين، فلا تتّبعوا ما ليس لم به علم من رب العالمين إنّ لم منه
نذير مبين بالبيان الحق للقرآن العظيم.

روا فم من قبل الاتّباع فتتفسلطان علم العال ر فالتف م فه أن تستخدموا عقولويا معشر طُلاب العلم لقد أمركم ال
سلطان علمه؛ هل هو الحق من رب العالمين ويقبله العقل والمنطق؟ فإذا كان من عند غير اله فلن يقبله العقل والمنطق لو
{﴾٣٦﴿ وىسم نْهانَ عكَ كولَـٰئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالكنتم تعقلون، وقال ال

صدق اله العظيم [الإسراء].

وهل سبب ضلالم عن الصراط المستقيم إلا الاتّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ؟ بل تتّبعون أحاديث تخالف لمحم كتاب
اله وتزعمون أنّها عن أناسٍ ثقاتٍ! فهل ثقتم فيهم أشدّ وأعظم من ثقتم ف حديث اله ف محم كتابه المحفوظ من



08-03-2010 {وما خلقت الجن والإنس إلا ليعبدون ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم ..  78

n-ye.me/4329 297/1831

التحريف؟ غير أنّ لا أطعن ف ثقة أي من صحابة محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لأنّ شياطين البشر الذين
افتروا عن رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لقادرون أن يسندوا الحديث المفترى للصحاب الجليل كما افتروه عن

النب صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك فلن أطعن ف راوي الحديث بل أطعن ف الحديث المفترى فأقذف عليه آيةً محمةً من
كتاب اله فإذا هو زاهق فيتبين لم أنّه حديث مفترى غير الذي يقوله محمدٌ رسول اله وصحابته المرمون صلّ اله عليهم
وسلّم تسليماً، ولذلك فإنّ الإمام المهدي أحرم عل أنصاري الطعن ف راوي أي حديث نثبت أنّه مفترى عن النب بل افتراه

شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر عن رسول اله وصحابته صلّ اله عل جدّي وصحابته المرمين الذين
معه قلباً وقالباً وسلّم تسليماً، وأما الشياطين الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر فإنّ اله كان بهم عليماً ولا يعلمهم كثير من

اطبن رمو ةن قُوتُم متَطَعا اسم مدُّوا لَهعاو} :ه تعاله عليه وآله وسلّم. تصديقاً لقول الال ّه صلصحابة محمدٍ رسول ال
ملَيا فوي اللَّـه بِيلس ف ءَن شقُوا ما تُنفمو ۚ مهلَمعي اللَّـه مونَهلَمتَع  هِمونن دم آخَرِينو مكدُوعو اللَّـه دُوع ونَ بِهبهتُر لالْخَي

وانتُم  تُظْلَمونَ ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وأما المقصودين ف قول اله تعال: {وآخَرِين من دونهِم  تَعلَمونَهم اللَّـه يعلَمهم} صدق اله العظيم، أولئك هم المنافقون الذين
نَّا بِاللَّـهآم قُولن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالم. تصديقاً لقول الم وما هم منفر لتحسبوهم منيظهرون الإيمان ويبطنون ال
وبِالْيوم اخرِ وما هم بِمومنين ﴿٨﴾ يخَادِعونَ اللَّـه والَّذِين آمنُوا وما يخْدَعونَ ا انفُسهم وما يشْعرونَ ﴿٩﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

من الذين قال اله عنهم: {واذَا لَقُوا الَّذِين آمنُوا قَالُوا آمنَّا واذَا خَلَوا الَ شَياطينهِم قَالُوا انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ ﴿١٤﴾
اللَّـه يستَهزِى بِهِم ويمدُّهم ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿١٥﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين اشْتَرۇا الضَلَةَ بِالْهدَىٰ فَما ربِحت تِّجارتُهم وما كانُوا

مهتَدِين ﴿١٦﴾ مثَلُهم كمثَل الَّذِي استَوقَدَ نَارا فَلَما اضاءت ما حولَه ذَهب اللَّـه بِنُورِهم وتَركهم ف ظُلُماتٍ  يبصرونَ ﴿١٧﴾
صم بم عم فَهم  يرجِعونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ينقنَافنَّ الْمدُ اشْهي اللَّـهو ولُهسنَّكَ لَرا لَمعي اللَّـهو ۗ اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اقُونَ قَالُوا نَشْهنَافكَ الْماءذَا جه عنهم: {ان الذين قال الم
لَاذِبونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

وعلّمم اله كيفية صدّهم عن سبيل اله وذلك بصدّهم عن اتّباع القرآن العظيم فيحضرون مجالس البيان بالأحاديث النّبوية
نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالنة النّبوية، وقال الالس فوا القرآن المحفوظ من التحريف عن طريق البيان فليحر

﴾٨١﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع
افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء]، وذلك لأنّ بيانه

لا ينبغ أن يخالف لمحم قرآنه لو كنتم تعقلون.

م بالحقة عليه عليه لأنّه الحجم الم بما سوف يسأله الحرام، إنّما أحاجة الإسلام يا حجاج بيت الويا معشر علماء أم
القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف]، وذلك
لأنّه محفوظٌ من التحريف تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

نم ا تُنذِرنَّما} :تصديقاً لقول تعال .هم و أجرٍ كريممن رب هم بالغيب فأبشّرهم بمغفرةولا ولن يتّبع الذكر إلا الذين يخشون رب
اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].
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ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إنّ خلاصة دعوة المهدي المنتظر ه خلاصة دعوة رسل اله أجمعين. تصديقاً
لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فيف يون عل ضلالٍ من يدعو العبيد من الجن والإنس إل التنافس إل الرب المعبود؟ سبحانه عما يشركون وتعال علواً
كبيراً! فلا تبالغوا ف الأنبياء والمهدي المنتظر فإنّما نحن عبيدٌ له أمثالم ولم ف ربم من الحق ما للأنبياء والمهدي المنتظَر

فمن أراد أن يون من المرمين فلين من المتّقين لرب العالمين لا يشرك باله شيئاً ويقول:
لك رب ون عبادتت المعبود حت الرب التنافس مع العبيد إل إل أنضم ّأشهدك أن ّلعبادتك فإن عبدك خلقتن ّاللهم إن"
كمثل عبادة أوليائك الذين أفتيتنا عن عبادتهم ف محم كتابك ف قولك الحق: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ

رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه} صدق اله العظيم [الإسراء:57]، فيف لا أكون منهم؟ فإذا لم أكن منهم فما بعد الحق إلا الضلال
والشرك باله؟ والعياذُ باله من الشرك إنّ الشرك لظلم عظيم".

اللهم قد بلّغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.الأرض عبد النّعيم الأعظم؛ الإمام ناصر محمد اليمان ه فالصراط المستقيم خليفة ال إل الداع

________________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
08 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

10:56 مساء
ـــــــــــــــــــ

مزيدٌ من التفصيل إل السائلين..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين
والتابعين للحق إل يوم الدين، وسلام اله عليم أيها السائلين الباحثين عن الحق من رب العالمين..

لب ا بِهواصتَونُونٌ ﴿٥٢﴾ اجم وا راحقَالُوا س ولٍ اسن رهِم ملن قَبم الَّذِين َتا اكَ مذَٰلك} :ه تعالوقال ال
هم قَوم طَاغُونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا كافة الافرين من الامم كان جوابهم عل رسل ربهم واحداً موحداً كما
ه عليه وآله وسلم‐ من رسولٍ إال ه ‐صلحمد رسول الم كتابه أنه ما أرسل من قبل محم ه فأفتانا ال

قالوا ساحر أو مجنونٌ وكأنّهم تواصوا بهذا الجواب الموحد؟ ومن ثُم نعلمم عن السبب لهذا الجواب
الموحد وننطق بالحق فإنّهم لم يتواص بهذا الرد كافة الامم بل تواص شياطين الجن والإنس ف كل زمانٍ

ومان بمرٍ معلوم حت لا يصدّق الناس رسل ربهم.

العالمين حت من رب ستمر، فإنهم يوسوِسون لبعض الأشخاص أنّه نبر الشياطين المم بموتعالوا لنعلم
يشهر نفسه أنه نب ومن ثُم يمرضه المس الذي يتخبطه فيجعله مجنوناً حت يتبين للناس جنونه ثُم يعلم
الناس أنّه مجنونٌ وليس رسولا من رب العالمين كما يزعم. والحمة الخبيثة من ذلك المر هو حت إذا

بعث اله رسولا حقاً من رب العالمين فأول رد عليه يقول له قومه إنّه مجنونٌ وليس رسولا من رب العالمين
نظراً لأنّهم تعودوا عل هذه الظاهرة من قبل، ومن ثُم يعرض الناس عن رسول ربهم ويصفونه بالجنون،
ولنها بقيت أمام الشيطان عقبة وهو لو يؤيد اله رسوله الذي أرسله بآية التصديق معجزةً من عند اله
بقدرة اله وعلم الشياطين أنّه سوف يتبين للناس أنّه ليس بمجنون بل هو رسول من رب العالمين ولذلك
أيده اله بمعجزة خارقة من عنده ليعلموا أنّه رسول من رب العالمين. ومن ثُم اخترع الشياطين سحر

التخييل فيعلّموه لأشخاص من الناس من الذين استهوتهم الشياطين فيأمروهم أن يروا الناس هذه
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المعجزات السحرية. والحمة الخبيثة الشيطانية من اختراع سحر التخييل ه حت إذا أيد اله رسله بآيات
التصديق من ربهم ومن ثُم يقول الناس لرسول ربهم لقد علمنا الآن أنّك لست بمجنون كما توقعنا بل أنت
ساحر! وبسبب هذا المر الخبيث من حمة الشيطان الأكبر إبليس ف كل زمانٍ ومانٍ لم يصدق الامم

رسل ربهم، فأول ما يبعث اله الرسول إل قومه يقولون له مجنونٌ وذلك لأنّهم تعودوا عل هذه الظاهرة من
قبل وعلموا بشخصٍ قال أنّه نب ومن ثُم تبين للناس أنّه مجنونٌ، حت إذا أيد اله رسوله بمعجزة التصديق
لتون آيةً لصدقه من ربه إل قومه ومن ثم يقول له قومه: "إذاً فأنت لست بمجنون بل أنت ساحر عليم".
ولذلك حين بعث اله رسوله موس عليه الصلاة والسلام إل فرعون فان جواب فرعون بما يل وقال:

{قَال انَّ رسولَم الَّذِي ارسل الَيم لَمجنُونٌ} [الشعراء:27].

ومن ثُم رد عليه رسول اله موس صل اله عليه وأخيه هارون وآلهم وسلم وقال لفرعون: {قَال اولَو جِىتُكَ
﴾٣٢﴿ بِينانٌ مبثُع ذَا هفَا اهصع َلْق٣١﴾ فَا﴿ ينادِقالص نم نتن كا تِ بِهفَا ٣٠﴾ قَال﴿ بِينم ءَبِش

نم مخْرِجن يرِيدُ ا٣٤﴾ ي﴿ يملع راحٰذَا لَسنَّ ها لَهوح َلْمل ٣٣﴾ قَال﴿ رِينلنَّاظل اءضيب ذَا هفَا دَهعَ ينَزو
لِتُوكَ با٣٦﴾ ي﴿ رِيناشح ندَائالْم ف ثعابو خَاهاو جِهرونَ ﴿٣٥﴾ قَالُوا ارماذَا تَافَم رِهحم بِسضرا

سحارٍ عليم ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

وذلك لأنهم تعودوا عل أشخاصٍ يرون الناس معجزات سحرية ف خيال الأعين برغم أن ليس لها أي أساس
من الحقيقة عل الواقع الحقيق، ولن الشياطين نجحوا بهذا المر فلم يصدّق الامم رسل ربهم فأول ما
يبعث اله رسوله إل قومه يقولون له مجنون. وسبب قولهم ذلك هو بسبب مر الشيطان يوسوس لأحد

الأشخاص أنه نب ومن ثُم يجعله من بعد ما يدّع النبوة مجنوناً ف نظر الناس بتصرفات غريبة فيتبين لهم
أنه مجنونٌ. ولذلك أول ما يبعث اله الرسول إل قومه يقولون له مجنون حت إذا أيده اله بآية التصديق من

عنده فيتغير حمهم عل رسولهم فيقولوا بل أنت ساحر عليم! وبسبب هذا المر المستمر من حمة
الشياطين فما يرسل اله رسولا إل قومه إ قالوا ساحر أو مجنون بسبب هذا المر المستمر عبر العصور،
وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {كذَٰلكَ ما اتَ الَّذِين من قَبلهِم من رسولٍ ا قَالُوا ساحر او مجنُونٌ

﴿٥٢﴾ اتَواصوا بِه بل هم قَوم طَاغُونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

فمن ذا الذي يستطيع أن يأتيم بهذا البيان المفصل من محم كتاب اله غير الإنسان الذي علّمه اله البيان
المنتظَر الحق عرضين عن المهدين للأسف لا يزال الناس مم؟ ولمن رب الحق للقُرآن الإمام المهدي الحق

من ربهم ممن أظهرهم اله عل أمرنا ف الشبة العالمية إ من رحم رب، وسبب إعراضهم عن تصديق
المهدي المنتظَر الحق من ربهم هو كذلك بسبب مر الشياطين لأنهم وسوسوا ف كل عصرٍ لأشخاص من
البشر بأنه المهدي المنتظر، فبين الحين والآخر يظهر للمسلمين مهدي منتظر جديدٌ حت سئم المسلمون

حت مة الخبيثة من الشيطان الأكبر هل عصر، والحك المنتظَر ف ة المهديهذه الظاهرة بانتحال شخصي
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إذا بعث اله للبشر المهدي المنتظَر الحق من ربهم ليعلّمهم البيان الحق للذكر وينذرهم أنّهم دخلوا ف عصر
أشراط الساعة البر ومن ثُم ما كان رد المسلمين للمهدي المنتظَر الحق من ربهم إ أن قالوا: "بل أنت
كذاب أشر ومثلك كمثل مدّعين شخصية المهدي المنتظَر من قبلك وف عصرك". ومن ثُم يعرضون عن
دعوة المهدي المنتظَر الحق من ربهم إ أولو الألباب الذين لم يحموا عل ناصر محمد اليمان من قبل
التفر والتدبر ف أساس دعوته وسلطان علمه بل استمعوا إل دعوته وتدبروا ف سلطان علمه بالعقل

والمنطق ومن ثُم تبين لهم أنه ليس مفترياً كذاباً بل يحاج الناس بآياتٍ محماتٍ هن أم التاب فأخرجهم
المهدي المنتظَر من الظُلمات إل النور وشرح اله صدورهم وطمأن قلوبهم وبصرهم بالحق من ربهم،

من رب ه بها عليهم وقالوا: "وما لنا لا نتّبع دعوة الحقأنعم ال داهم هو لأنهم استخدموا عقولهم التوسبب ه
تاب فال أم ننا بآياتٍ بيناتٍ هالعالمين وهو يحاج من رب الحق يف لا نتبع الإمام المهديالعالمين؟ ف
القُرآن العظيم وكنّا عنها غافلين؟ بل كأنها تنزلت اليوم من رب العالمين برغم وجودها ف القُرآن العظيم!

فيف نُذّب بدعوة ناصر محمد اليمان وهو يحاجنا بآياتٍ بيناتٍ ف القُرآن العظيم فمن كذّبه فإنه لم يذّب
ناصر محمد اليمان بل كذب اله ورسوله المبعوث بهذا القُرآن العظيم، وذلك لأنّ ناصر محمد اليمان لم

نجده يقول قال الإمام المهدي بل قال اله ورسوله، ولا يفر بتاب اله وسنّة رسوله وإنما يغربل سنة محمد
مةحم فترى بآيةالحديث الم فتراة فيقذف عله عليه وآله وسلم‐ من الأحاديث المال ه ‐صلرسول ال
من القُرآن العظيم فيدمغه فإذا هو زاهق وتبين للناس أنّه حديث مفترى عن النب ‐صل اله عليه وآله

لم يقُلها عليه الصلاة والسلام، كما أثبت لنا من قبل كيفية طريقة شياطين الجن وسلم‐ من الأحاديث الت
والإنس لصدِّ المسلمين عن اتّباع القُرآن العظيم برغم أنّ ناصر محمد اليمان لم ين موجوداً ف عصر مر
له لنا تفصيلاالزمن القديم وفص ر الشياطين فنه علّمنا بمتنا هذه ولمالشياطين بل هو من جيلنا ومن ا

وليس برواية ظنية ولا حديثٍ مفترى ولا من الأساطير ولا من كتاب قيس وليل ولا من كتاب الزير سالم أبو
ليل المهلهل ولا من كتاب ميشيل عفلق؛ بل من محم كتاب اله القُرآن العظيم؛ بل فصل لنا كيفية مر

إ للناس تفصيلا لهرهم ويفصشف مراً واحداً موحداً ولم يالشياطين ليصدّوا البشر منذ الأزل القديم م
الإمام ناصر محمد اليمان، وليس تفصيلا من رأسه من ذات نفسه بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً بل
حمد اليمانجعلنا ناصر م ة وجاهلها، حتمناتٍ لعالم الاماتٍ بيحبآياتٍ م ه تفصيلاله من كتاب الفص
بين خيارين لا ثالث لهما، فإما أن نُصدق أنه المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين أو نُذّب بتاب اله
القُرآن العظيم، وكيف نُعرض عن كتاب اله القُرآن العظيم الذي يهدينا به ناصر محمد اليمان إل الصراط
المستقيم ونحن بالقُرآن مؤمنون من قبل أن يبعث اله المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، فما لنا لا نتّبع

الحق، وما بعد الحق إ الضلال؟ ولن نُعرض عن دعوة الحق من رب العالمين بسبب مر الشياطين
المفترين شخصية المهدي المنتظَر ولذلك يظن الذين لا يتفرون ف دعوته وسلطان علمه أنّ ناصر محمد
اليمان ليس إ كمثل المهديين المفترين فأولئك وقعوا ف مصيدة الشياطين ونجح فيهم مرهم فأعرضوا

عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وذلك لأنهم حموا عليه من قبل أن يستمعوا إل قوله
ويتفرون ف سلطان علمه لأنهم ليسوا من أول الألباب من الذين يستمعون القول ويتّبعون أحسنه إن كان
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هو الحق من رب العالمين تقبلته عقولهم، وذلك لأنه إذا كان ناصر محمد اليمان مجنوناً قد أذهب اله عقله
فلم يذهب اله عقولنا بل تفرنا ف دعوته بالعقل، وبما أنّ منطقه يقبله العقل والمنطق فإذاً هو ليس بمجنون
بل ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، فالحمدُ له الذي جعلنا من أول الألباب الذين لم يحموا من

قبل التدبر والتفر. وناصر محمد اليمان والمهديين المفترين شخصيته ف عصره يعتبروا خصمين
مختلفين، فيف نحم بينهم أيهم عل الحق من قبل أن نسمع بما لديهم؟ وكثير من الذين اتّبعوا ناصر محمد

نظرنا إل المنتظَر ومن ثُم أنه المهدي منهم يدّع دعوة أشخاص آخرين كل سبق وأن تدبروا ف اليمان
سلطان علمهم فوجدنا جميع المفترين لشخصية المهدي المنتظَر لم يؤيدهم اله بسلطان العلم المقنع

والملجم لمن يحاورهم من أهل العلم بل يقولون عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ومن ثُم وضعنا
مقارنةً بين علمهم وسلطان علم ناصر محمد اليمان فوجدنا أنّ الفرق عظيم كالفرق بين الظُلمات والنور،
ستقيمم صراط ويهدي إل الحق ويدعو إل الحق هو الذي عل حمد اليمانتبين لنا أنّ ناصر م ومن ثُم

عاءه من الإمام المهديعدد سنين لعلّه يغير اد حمد اليمانبرغم أنّ من الأنصار من أرجأ التصديق بناصر م
إل النبوة أو إل الربوبية فإذا دعوته ثابتة عل أساس متين؛ أساس التقوى من رب العالمين، فم ينذرنا
وجميع المسلمين أن لا نقول عل اله ما لم نعلم وأفتانا أنّ ذلك من أمر الشيطان أن تقولوا عل اله ما لا
تعلمون، وأتانا بالسلطان المبين عن أمر الشيطان، وقال اله تعال: {انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان

تَقُولُوا علَ اله ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومن ثُم علمنا أنّ ذلك محرم أن نقول عل اله ما لم نعلم وأتانا بالسلطان المبين. وقال اله تعال: {قُل انَّما
حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بغير الحق وان تُشْرِكوا بِاله ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا

وان تَقُولُوا علَ اله ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ومن ثُم علّمنا أنّ القول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً ويحتمل الصح ويحتمل الخطأ أنّ ذلك
من أمر الشيطان وليس من أمر الرحمن.

ومن ثُم عرف لنا ناصر محمد اليمان ما هو الاجتهاد وقال: ليس الاجتهاد أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون
كما يزعم المفترون فإن أصبتم فلم أجران وإن أخطأتم فلم أجر! بل ذلك حديث جاءكم من عند غير اله
ورسوله بل من عند الشيطان الرجيم ل تقولوا عل اله ما لا تعلمون فتزعمون أن ذلك هو الاجتهاد! ومن
ثُم أفتانا الإمام الحق ناصر محمد اليمان عن الاجتهاد وقال: "إن الاجتهاد هو أن تجتهد ف البحث عن الحق

العالمين بعلم بين لا يحتمل الصح أو الخطأ؛ بل الحق من ربلطانٍ موس الحق بعلم ه إليهديك ال حت
وسلطانٍ مبين من الرحمن، ومن ثم تدعوا الناس عل بصيرة من ربم فتلجموا بالحق من يجادلم فتُهيمنوا

بعلم وسلطانٍ مبين من رب العالمين، ما لم ذلك فيف تقنعوا الناس بشء لا تعلموه أنتم علم اليقين أنّه
دًى وذلك لأنه اتّقوه بعلم فته كأجر العالم الموآتاه ال العالمين، ومن قال لا أعلم فقد أفت من رب الحق
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اله ولم يقل عليه ما لم يعلم، وكذلك أفتانا ناصر محمد اليمان إنّ الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون بل
بقول الاجتهاد الذي يحتمل الصح والخطأ يحملون وزرهم ووزر الذين يضلونهم بغير علم. تصديقاً لقول اله
تعال: {ليحملُوا اوزَارهم كاملَةً يوم الْقيامة ۙ ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ا ساء ما يزِرونَ ﴿٢٥﴾}

صدق اله العظيم [النحل].

م كتابه إلحم ه أمر فبأسرها من الذين اتّبعوه برغم أنّ ال ممضلال ا ون سبب فوذلك لأنّ زلة عالم ت
طالب العلم أن لا يتّبع العالم بالإتباع الأعم بل أمر اله طلاب العلم أن يستخدموا عقولهم من قبل الإتباع هل
ينطق هذا الداعية بالحق ويهدي إل صراط مستقيم عل بصيرة من ربه؟ تصديقاً لأمر اله إل طُلاب العلم
{﴾٣٦﴿ وىسم نْهانَ عكَ كولَٰئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :قوله تعال ف

صدق اله العظيم [الإسراء].

وسبحان اله العظيم! ولم نجد ناصر محمد اليمان يشدّد عل الناس ف دينهم بل كما أمره اله، وعلّمنا أنّ
الدين عل تشدّدين فلمن أشد الم حمد اليمانننا وجدنا ناصر مسر، ولريد بنا العسر ولا يريد بنا اليه يال

من الحق الذي لا يغن ة بعلم الظنملماء المنابر أن ينطقوا للاع ه ما لا تعلمون فينهال أن لا تقولوا عل
شيئاً حت إذا أنه الخطيب خطبته ومن ثُم يقول هذا واله أعلم فإن أخطأت فمن نفس، فيقول ناصر

محمد اليمان إذاً عليك وزر خطئك وخطأ من تُضلِّهم بعلمك يا من تقول ف دين اله ما لم تعلم علم اليقين
أنه الحق من رب العالمين.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل من العقل والمنطق أن ينهانا ناصر محمد اليمان أن نقول عل اله ما لم
نعلم ومن ثُم يخالفنا لما ينهانا عنه فيقول هو عل اله أنّه المهدي المنتظَر ما لم يعلم أنّه لمن الصادقين وأنّه
الإمام المهدي الحق من رب العالمين؟ فيف يجتمع النور والظُلمات؟ وذلك لأنّ ناصر محمد اليمان ليس
من الجاهلين حت يقول إنّ اله اصطفاه المهدي المنتظَر خليفة اله رب العالمين افتراء عل اله وهو يعلم

المنتظَر من رب يف يخالفنا لما ينهانا عنه ويفتري أنّه المهديه ما لم يعلم؟ فال جزاء من يقول عل
العالمين فهل يقبل العقل ذلك؟ وقد تبين لنا أن اله زاده بسطةً ف العلم عل كافة علماء الامة، والعلم نور،

فيف تجتمع الظُلمات والنور؟ وإن أخطأ علماء الفقه ف فتاوى فهو نتيجة جهلهم وتصديقهم بالحديث
المفترى أن لل مجتهدٍ نصيب من الأجر، فإن أصاب فله أجران وإن أخطأ فله أجر، ولذلك لم ين علماء

الأمة يبالوا ف الفتوى أو يتدبروا ف سلطان علمهم هل يقبله العقل والمنطق نتيجة الثقة ف الروايات
والأحاديث أنّها عن أناس ثقات ولذلك لم يعرضوها عل كتاب اله هل تُخالفه ف شء؟ ولن ناصر محمد
اليمان ذك وليس غبياً، فيف يمن أن يقول أنّه المهدي المنتظَر الحم بين علماء الأمة فيما كانوا فيه
يختلفون، ويفت أنه لا يجادله عالم من القُرآن إ غلبه بالحق ما لم ين ناصر محمد اليمان لديه الثقة

المطلقة من المعلّم الذي تول تعليم ناصر محمد اليمان، ولذلك تجدون ناصر محمد اليمان واثقاً كل الثقة
أنّه هو المهيمن عل كافة علماء الأمة من المسلمين واليهود والنصارى بسلطان البيان الحق للقُرآن.
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والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل وجدنا ناصر محمد اليمان مغروراً كمثل مصارع يدخل الحلبة وهو يبرز
عضلاته ويظن أنّه شخص لا يقهر وسرعان من يصرعه مصارع أشد منه قوة؟ وهذا ما كان سوف يحدث لو
مسألة أو ف ف حمد اليمانناصر م مغروراً لوجدنا ولو عالم واحد يهيمن عل حمد اليمانكان ناصر م
،وأهدى سبيلا وأحسن تأويلا وأصدق قيلا حمد اليمانبعلم هو أهدى من علم ناصر م عدة مسائل فيأت

حمد اليمانناصر م يحاج طاولة الحوار عالم لما وفد إلمدار خمس سنوات، ف نت علوالنتيجة قد تبي
ف مسألة إ هيمن عليه الإمام ناصر محمد اليمان بعلم وسلطانٍ من محم القُرآن ذلك خير وأحسن

تأويلا، وتبين لنا أنّ اله أصدق ناصر محمد اليمان الرؤيا بالحق وأنّه حقاً لا يجادله أحد من القُرآن العظيم
عل ه أصدق عبده الرؤيا بالحقبالفُرقان من ذات القُرآن، وبما أنّ ال حمد اليمانهيمن عليه ناصر م إ

الواقع الحقيق فقد أصبحت حجة من بعد التصديق من رب العالمين عل الواقع الحقيق وتبين لنا أنّه حقاً
أفتاه محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ف شأنه أنّه المهدي المنتظَر وأنّه لن يجادله أحد من

."حمد اليمانغلبه بالحق الإمام ناصر م القُرآن إ
انته قول الأنصار الافتراض إل من يحاجهم ويقول لهم كيف صدّقتم أنّ الإمام المهدي هو حقاً ناصر

محمد اليمان، فانسخوا هذا البيان يا أحباب قلب واتلوه أو أعطوه لمن يسألم كيف صدّقتم الإمام ناصر
محمد اليمان؟

،حمد اليمانالمنتظَر ناصر م ة للمهديرة الحطاولة الحوار العالمي ريم مرحباً بك فويا أيها السائل ال
ومت المهدي ّأن أبدأ معك من الصفر! وأقول لك كيف علمت أن إل نريم تُريد أن تَردال نك أخول
علمت أنّ المهدي ونسيت أنه قد سبقوك بهذا السؤال مئات السائلين، وكذلك تنه الأنصار أن يأتوا لك

بالرد المتوب من قبل وتُريد أن تشغلنا برد جديدٍ! أفلا تلف نفسك أن تتب كلمة بحثك وتتدبر ف بيانات
ناصر محمد اليمان وف الردود عليه وكيف هيمن بسلطان العلم عل مدار خمس سنوات؟ ولا نزال

مهيمنين بسلطان العلم من رب العالمين، فيف يهزم من كان معلّمه اله؟ وحاشا له لن يغلبه أحد. تصديقاً
ءَش ف تُمن تَنَازَعفَا منرِ مما ولاو ولسوا الريعطاو هوا اليعطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعاللقول ال
فَردوه الَ اله والرسولِ ان كنتُم تُومنُونَ بِاله والْيوم اخرِ ذَٰلكَ خَير واحسن تَاوِيً ﴿٥٩﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

المنام ه ه لم يجعل الرؤيا فريم إنّ الها السائل الأنّه الإمام المهدي، فاعلم أي وأما بالنسبة لمن يدّع
سلطان علم الدّاعية وحجته عل العالمين، إذاً لبدّلوا الشياطين دين اله تبديلا؛ بل لل دعوى برهان

.تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [النمل: ٦٤].

وبما أنم لا تنتظرون نبياً ولا رسولا بل رجل من الصالحين يزيده اله عل كافة علماء الأمة بسطةً ف علم
البيان للقُرآن العظيم فأصبح البرهان المبين هو حصرياً من القُرآن العظيم المحفوظ من التحريف. تصديقاً
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لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم هٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق فَهم
معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

وما بعد الحق إ الضلال، وما كان للحق أن يأت متّبعاً لأهواء المختلفين بل حم عدل وذو قول فصل وما
هو بالهزل من رب العالمين، وذلك لأنّ الإمام المهدي أحاجم بلام اله، فهل تعلمون كلاماً هو أصدق من

كلام اله قيلا وأهدى سبيلا؟ بل أحم بين المختلفين ف الدين بحم اله أستنبطه لهم من محم القُرآن
العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن احسن من اله حما لِّقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:50].

وأما بالنسبة لتاريخ العذاب، أفلا تعلمون أنّ تاريخ يوم القمر يضم ثلاثين تاريخاً من تواريخ البشر؟ وكذلك
يوم اله ف الحساب ف محم التاب تجدون تاريخ اليوم الواحد من أيام اله يضم 360000 من أيام

تاريخ البشر وهو ليس إ يوم واحدٌ من تاريخ أيام اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن
يخْلف اله وعدَه وانَّ يوما عندَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وحت ولو علّمن اله بتاريخ وقوع العذاب حسب تاريخ يوم البشر فلم أر أنّه من صالحم أن أعلّمم
بتاريخ الحدث بالضبط، وذلك لأنّ 999 ف الألف من المسلمين سوف ينظروا التصديق بخليفة ربهم واتّباع
دعوته حت يأت التاريخ المعلوم لينظروا هل يأت العذاب الأليم؟ ومن ثُم يقولوا ربنا اكشف عنا العذاب إنّا
مؤمنون وذلك لأنهم قوم لا يفقهون، وقال اله تعال: {اثُم اذَا ما وقَع آمنتُم بِه آنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ

﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وذلك لأنّ قلوبهم لم تعد مبصرةٌ للحق إ من رحم رب؛ بل أصبحت مثل قلوب كثيرٍ من المسلمين كمثل
قلوب القوم الذين قالوا: {واذْ قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ

اىتنَا بِعذَابٍ اليم ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

فهل ترون أن الذين دعوا ربهم بهذا الدُعاء قد آتاهم اله الحمة حت تنهجوا نهجهم يا من تُنظروا التصديق
بدعوة الإمام المهدي الحق من ربهم حت يمطر عليهم كوكب سقر بحجارة من نار ف الدُخان المبين ومن

ثُم يقولون ربنا اكشف عنا العذاب إنا مؤمنون.. فهل هذه ه حمة بالغة ف نظركم؟ بل تعالوا لنعلّمم
بالحمة الحق، فقولوا:

[ ربنا ظلمنا أنفسنا فإن لم تغفر لنا وترحمنا لنونن من الخاسرين، ربنا لا علم لنا إ ما علّمتنا إنك أنت
العليم الحيم، اللهم إن كان ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي المنتظَر الذي بشّر به محمد رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم فاجعلنا من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور حت لا

يون العثور عليه حسرةً علينا فنصبح من النادمين من بعد أن تُظهره عل العالمين حت لا نقول لقد أعثرنا
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حمد اليمانن من الشاكرين، اللهم إن كان ناصر مننا لم نعصر الحوار من قبل الظهور ول ه عليه فال
من الصادقين فقد مننت علينا أن بعثت الإمام المهدي ف امتنا فاجعلنا من الشاكرين برحمتك يا أرحم
م ادعونعرضين عن الحق من عندك، اللهم إنك قلت وقولك الحق وقال ربالراحمين ولا تجعلنا من الم

استجب لم اللهم فأجب دعوتنا فقد أنبنا إليك لتبصر قلوبنا بالحق بنور من لدنك ومن لم يجعل اله له نوراً
فما له من نور ].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
.حمد اليمانالمنتظَر ناصر م أخو الأنصار السابقين الأخيار؛ المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
22 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ

08 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
10:56 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــــــــــ

بيان المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان عن مر الشياطين عبر العصور..

بسم اله الرحمن الرحيم
والصلاة والسلام عل جدي خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين والتّابعين للحق إل يوم الدين

وسلام اله عليم أيها السائلين الباحثين عن الحق من رب العالمين..

:ه تعالوقال ال
مقَو مه لب ۚ ا بِهواصتَونُونٌ ﴿٥٢﴾ اجم وا راحقَالُوا س ولٍ اسن رهِم ملن قَبم الَّذِين َتا اكَ مذَٰلك }

طَاغُونَ ﴿٥٣﴾ } صدق اله العظيم [الذاريات].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو:
لماذا كافة الافرين من الامم كان جوابهم عل رسل ربهم واحدًا موحدًا كما أفتانا اله ف محم كتابه أنه
ما أرسل من قبل محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم من رسولٍ إ قالوا ساحر أو مجنون وكأنهم

تواصوا بهذا الجواب الموحد؟!
ومن ثُم نعلمم عن السبب لهذا الجواب الموحد وننطق بالحق فإنهم لم يتواصوا بهذا الرد كافة الامم بل

تواصوا شياطين الجن والإنس ف كل زمانٍ ومان بمرٍ معلوم حت لا يصدّق الناس رسل ربهم، وتعالوا
لنعلّمم بمر الشياطين المستمر فإنهم يوسوسون لبعض الأشخاص أنه نب من رب العالمين حت يشهر
نفسه أنه نب ومن ثُم يمرضه المس الذي يتخبطه فيجعله مجنونًا حت يتبين للناس جنونه ثُم يعلم الناس أنه
مجنون وليس رسول من رب العالمين كما يزعم.! والحمة الخبيثة من ذلك المر هو حت إذا بعث اله
رسو حقا من رب العالمين فأول رد عليه يقول له قومه إنه مجنون وليس رسو من رب العالمين نظرا
لأنهم تعودوا عل هذه الظاهرة من قبل، ومن ثُم يعرض الناس عن رسول ربهم ويصفونه بالجنون، ولنها
بقيت أمام الشيطان عقبة وه لو يؤيد اله رسوله الذي أرسله بآية التصديق معجزةً من عند اله بقدرة اله

وعلم الشياطين أنه سوف يتبين للناس أنه ليس بمجنون بل هو رسول من رب العالمين ولذلك أيده اله
بمعجزة خارقة من عنده ليعلموا أنه رسول من رب العالمين، ومن ثُم اخترع الشياطين سحر التّخييل
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فيعلّموه لأشخاص من الناس من الذين استهوتهم الشياطين فيأمروهم أن يروا الناس هذه المعجزات
ية، والحمة الخبيثة الشيطانية من اختراع سحر التخييل ه حت إذا أيد اله رسله بآيات التّصديق السحر
من ربهم ومن ثُم يقول الناس لرسول ربهم لقد علمنا الآن أنك لست بمجنون كما توقعنا بل أنت ساحر!

وبسبب هذا المر الخبيث من حمة الشيطان الأكبر إبليس ف كل زمانٍ ومان لم يصدِّق الامم رسل ربهم
فأول ما يبعث اله الرسول إل قومه يقولون له مجنون وذلك لأنهم تعودوا عل هذه الظاهرة من قبل وعلموا

بشخص قال أنه نب ومن ثُم تبين للناس أنه مجنون حت إذا أيد اله رسوله بمعجزة التصديق لتون آيةً
لصدقه من ربه إل قومه ومن ثم يقول له قومه إذًا فأنت لست بمجنون بل أنت ساحر عليم! ولذلك حين
بعث اله رسوله موس عليه الصلاة والسلام إل فرعون فان جواب فرعون بما يل وقال: { قَال انَّ

رسولَم الَّذِي ارسل الَيم لَمجنُونٌ } [الشعراء].

ومن ثُم رد عليه رسول اله موس صل اله عليه وأخيه هارون وآلهم وسلم وقال لفرعون: { قَال اولَو جِىتُكَ
﴾٣٢﴿ بِينانٌ مبثُع ذَا هفَا اهصع َلْق٣١﴾ فَا﴿ ينادِقالص نم نتن كا تِ بِهفَا ٣٠﴾ قَال﴿ بِينم ءَبِش

نم مخْرِجن يرِيدُ ا٣٤﴾ ي﴿ يملع راحٰذَا لَسنَّ ها لَهوح َلْمل ٣٣﴾ قَال﴿ رِينلنَّاظل اءضيب ذَا هفَا دَهعَ ينَزو
لِتُوكَ با٣٦﴾ ي﴿ رِيناشح ندَائالْم ف ثعابو خَاهاو جِهرونَ ﴿٣٥﴾ قَالُوا ارماذَا تَافَم رِهحم بِسضرا

سحارٍ عليم ﴿٣٧﴾ } صدق اله العظيم [الشعراء].

وذلك لأنهم تعودوا عل أشخاص يرون الناس معجزات سحرية ف خيال الأعين برغم أن ليس لها أي أساس
من الحقيقة عل الواقع الحقيق ولن الشياطين نجحوا بهذا المر فلم يصدّق الامم رسل ربهم، فأول ما
يبعث اله رسوله إل قومه يقولون له مجنون، وسبب قولهم ذلك هو بسبب مر الشيطان يوسوس لأحد

الأشخاص أنه نب ومن ثُم يجعله من بعد ما يدّع النبوة مجنونًا ف نظر الناس بتصرفات غريبة فيتبين لهم
أنه مجنون ولذلك أول ما يبعث اله الرسول إل قومه يقولون له مجنون حت إذا أيده اله بآية التصديق من

عنده فيتغير حمهم عل رسولهم فيقولوا بل أنت ساحر عليم! وبسبب هذا المر المستمر من حمة
الشياطين فما يرسل اله رسو إل قومه إ قالوا ساحر أو مجنون بسبب هذا المر المستمر عبر العصور،
وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: { كذَٰلكَ ما اتَ الَّذِين من قَبلهِم من رسولٍ ا قَالُوا ساحر او مجنُونٌ

﴿٥٢﴾ اتَواصوا بِه بل هم قَوم طَاغُونَ ﴿٥٣﴾ } صدق اله العظيم [الذاريات].

فمن ذا الذي يستطيع أن يأتيم بهذا البيان المفصل من محم كتاب اله غير الإنسان الذي علّمه اله البيان
نتظر الحقعرضين عن المهدي المن للأسف لا يزال الناس مم ولالحق للقُرآن الإمام المهدي الحق من رب
من ربهم ممن أظهرهم اله عل أمرنا ف الشبة العالمية إ من رحم رب، وسبب إعراضهم عن تصديق

المهدي المنتظر الحق من ربهم هو كذلك بسبب مر الشياطين لأنهم وسوسوا ف كل عصرٍ لأشخاصٍ من
البشر بأنه المهدي المنتظر! فبين الحين والآخر يظهر للمسلمين مهدي منتظر جديد حت سئم المسلمون
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ّحت مة الخبيثة من الشيطان الأكبر هعصر، والح لك نتظر فهذه الظاهرة بانتحال شخصية المهدي الم
إذا بعث اله للبشر المهدي المنتظر الحق من ربهم ليعلِّمهم البيان الحق للذكر وينذرهم أنهم دخلوا ف عصر
أشراط الساعة البر ومن ثُم ما كان رد المسلمين للمهدي المنتظر الحق من ربهم إ أن قالوا بل أنت كذّاب

أشر ومثلك كمثل مدّعين شخصية المهدي المنتظر من قبلك وف عصرك! ومن ثُم يعرضون عن دعوة
المهدي المنتظر الحق من ربهم إ أولو الألباب الذين لم يحموا عل ناصر محمد اليمان من قبل التفر
والتدبر ف أساس دعوته وسلطان علمه؛ بل استمعوا إل دعوته وتدبروا ف سلطان علمه بالعقل والمنطق
تاب فأخرجهم المهديأم ال نماتٍ هالناس بآياتٍ مح فتري كذّاب بل يحاجن لهم أنه ليس متبي ومن ثُم
المنتظر من الظُلمات إل النور وشرح اله صدورهم وطمأن قلوبهم وبصرهم بالحق من ربهم، وسبب

هداهم هو لأنهم استخدموا عقولهم الت أنعم اله بها عليهم وقالوا وما لنا لا نتّبع دعوة الحق من رب العالمين
فيف لا نتّبع الإمام المهدي الحق من رب العالمين وهو يحاجنا بآياتٍ بيناتٍ هن أم التاب ف القُرآن

العظيم وكنا عنها غافلين؟! بل كأنها تنزلت اليوم من رب العالمين برغم وجودها ف القُرآن العظيم!! فيف
نُذّب بدعوة ناصر محمد اليمان وهو يحاجنا بآياتٍ بيناتٍ ف القُرآن العظيم؟ فمن كذّبه فإنه لم يذّب

ناصر محمد اليمان بل كذّب اله ورسوله المبعوث بهذا القُرآن العظيم وذلك لأن ناصر محمد اليمان لم
نجده يقول قال الإمام المهدي بل قال اله ورسوله، ولا يفر بتاب اله وسنة رسوله وإنما يغربل سنّة محمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم من الأحاديث المفتراة فيقذف عل الحديث المفترى بآية محمة من
القُرآن العظيم فيدمغه فإذا هو زاهق تبين للناس أنه حديث مفترى عن النب صل اله عليه وآله وسلم من
الأحاديث الت لم يقلها عليه الصلاة والسلام، كما أثبت لنا من قبل كيفية طريقة شياطين الجن والإنس
لصد المسلمين عن اتّباع القُرآن العظيم برغم أن ناصر محمد اليمان لم ين موجودا ف عصر مر

ًله لنا تفصيالزمن القديم وفص ر الشياطين فنه علّمنا بممتنا هذه ولالشياطين بل هو من جيلنا ومن ا
وليس رواية ظنية ولا حديثٍ مفترى ولا من الأساطير ولا من كتاب قيس وليل ولا من كتاب الزير سالم أبو
ليل المهلهل ولا من كتاب ميشيل عفلق، بل من محم كتاب اله القُرآن العظيم، بل فصل لنا كيفية مر
إ ًللناس تفصي لهرهم ويفصشف مد ولم ير واحد موحالشياطين ليصدّوا البشر منذ الأزل القديم م
الإمام ناصر محمد اليمان، وليس تفصيً من رأسه من ذات نفسه بالظن الذي لا يغن من الحق شيىا بل
حمد اليمانجعلنا ناصر م مة وجاهلها، حتناتٍ لعالم الاماتٍ بيحبآياتٍ م ًه تفصيله من كتاب الفص
بين خيارين لا ثالث لهما فإما أن نُصدّق أنه المهدي المنتظر الحق من رب العالمين أو نُذب بتاب اله

القُرآن العظيم، وكيف نُعرض عن كتاب اله القُرآن العظيم الذي يهدينا به ناصر محمد اليمان إل الصراط
المستقيم ونحن بالقُرآن مؤمنون من قبل أن يبعث اله المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان؟ فما لنا لا نتّبع

الحق؟! وما بعد الحق إ الضلال.. ولن نُعرض عن دعوة الحق من رب العالمين بسبب مر الشياطين
المفترين شخصية المهدي المنتظر ولذلك يظُن الذين لا يتفرون ف دعوته وسلطان علمه أن ناصر محمد
اليمان ليس إ كمثل المهديين المفترين فأولئك وقعوا ف مصيدة الشياطين ونجح فيهم مرهم فأعرضوا

عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وذلك لأنهم حموا عليه من قبل أن يستمعوا إل قوله
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ويتفرون ف سلطان علمه لأنهم ليسوا من أول الألباب من الذين يستمعون القول ويتبعون أحسنه إن كان
هو الحق من رب العالمين تقبلته عقولهم وذلك لأنه إذا كان ناصر محمد اليمان بمجنون قد أذهب اله عقله
فلم يذهب اله عقولنا بل تفرنا ف دعوته بالعقل، وبما أن منطقه يقبله العقل والمنطق فإذًا هو ليس بمجنون
بل ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، فالحمدُ له الذي جعلنا من أول الألباب الذين لم يحموا من

قبل التدبر والتفر. وناصر محمد اليمان والمهديين المفترين شخصيته ف عصره يعتبروا خصمين
مختلفين، فيف نحم بينهم أيهم عل الحق من قبل أن نسمع بما لديهم وكثير من الذين اتّبعوا ناصر محمد
نظرنا إل نتظر ومن ثُمأنه المهدي الم دعوة أشخاص آخرين كل منهم يدّع سبق وأن تدبروا ف اليمان
سلطان علمهم فوجدنا جميع المفترين لشخصية المهدي المنتظر لم يؤيدهم اله بسلطان العلم المقنع

والملجم لمن يحاورهم من أهل العلم بل يقولون عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ومن ثُم وضعنا
مقارنة بين علمهم وسلطان علم ناصر محمد اليمان فوجدنا أن الفرق عظيم كالفرق بين الظُلمات والنور،
ومن ثُم تبين لنا أن ناصر محمد اليمان هو الذي عل الحق ويدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم
برغم أن من الأنصار من أرج التصديق بناصر محمد اليمان عدد سنين لعلّه يغير إدعاءه من الإمام

المهدي إل النبوة أو إل الربوبية فإذا دعوته ثابتة عل أساس متين أساس التقوى من رب العالمين، فم
ينذرنا وجميع المسلمين أن لا نقول عل اله ما لم نعلم وأفتانا أن ذلك من أمر الشيطان أن تقولوا عل اله
ما لا تعلمون، وآتانا بالسلطان المبين عن أمر الشيطان وقال اله تعال: { انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان

تَقُولُوا علَ اله ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾ } صدق اله العظيم [البقرة].

ومن ثُم علَّمنا أن ذلك محرم أن نقول عل اله ما لم نعلم وآتانا بالسلطان المبين، وقال اله تعال: { قُل انَّما
حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ الْحق وان تُشْرِكوا بِاله ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا

وان تَقُولُوا علَ اله ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾ } صدق اله العظيم [الأعراف].

ومن ثُم علَّمنا أن القول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيىا ويحتمل الصح ويحتمل الخطأ أن ذلك
من أمر الشيطان وليس من أمر الرحمن، ومن ثُم عرف لنا ناصر محمد اليمان ما هو الاجتهاد وقال ليس
الاجتهاد أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون كما يزعم المفترون فإن أصبتم فلم أجران وإن أخطأتم فلم

أجر!! بل ذلك حديث جاءكم من عند غير اله ورسوله بل من عند الشيطان الرجيم ل تقولوا عل اله ما لا
تعلمون فتزعمون أن ذلك هو الاجتهاد! ومن ثُم أفتانا الإمام الحق ناصر محمد اليمان عن الاجتهاد وقال: إن
الاجتهاد هو أن تجتهد ف البحث عن الحق حت يهديك اله إل الحق بعلم وسلطانٍ مبين لا يحتمل الصح أو

الخطأ، بل الحق من رب العالمين بعلم وسلطانٍ مبين من الرحمن، ومن ثم تدعو الناس عل بصيرة من
ربم فتلجموا بالحق من يجادلم فتُهيمنوا بعلم وسلطانٍ مبين من رب العالمين، ما لم ذلك فيف تقنعوا

الناس بشء لا تعلموه أنتم علم اليقين أنه الحق من رب العالمين، ومن قال لا أعلم فقد أفت وآتاه اله كأجر
العالم المفت بعلم وهدى وذلك لأنه اتّق اله ولم يقل عليه ما لم يعلم، وكذلك أفتانا ناصر محمد اليمان أن
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الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون بل بقول الاجتهاد الذي يحتمل الصح والخطأ يحملون وزرهم ووزر
زَارِ الَّذِينوا نمو ةاميالْق مولَةً يامك مهزَارولُوا امحيل } :ه تعالالذين يضلونهم بغير علم تصديقاً لقول ال

يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ا ساء ما يزِرونَ ﴿٢٥﴾ } صدق اله العظيم [النحل].

م كتابه إلحم ه أمر فبأسرها من الذين اتّبعوه برغم أن ال ممضلال ا ون سبب فوذلك لأن زلّة عالم ت
طالب العلم أن لا يتّبع العالم بالاتّباع الأعم؛ بل أمر اله طلاب العلم أن يستخدموا عقولهم من قبل الاتّباع
هل ينطق هذا الداعية بالحق ويهدي إل صراط مستقيم عل بصيرة من ربه؟ تصديقًا لأمر اله إل طُّب
وىسم نْهانَ عكَ كولَٰئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و } :قوله تعال العلم ف

﴿٣٦﴾ } صدق اله العظيم [الإسراء].

وسبحان اله العظيم ولم نجد ناصر محمد اليمان يشدّد عل الناس ف دينهم بل كما أمره اله، وعلّمنا أن
الدين عل تشدّدين فلمن أشد الم حمد اليمانننا وجدنا ناصر مسر، ولريد بنا العسر ولا يريد بنا اليه يال

أن لا تقولوا عل اله ما لا تعلمون فينه علماء المنابر أن ينطقوا للامة بعلم الظن الذي لا يغن من الحق
شيىا حت إذا أنه الخطيب خطبته ومن ثُم يقول هذا واله أعلم فإن أخطأت فمن نفس، فيقول ناصر

محمد اليمان إذًا عليك وزر خطئك وخطأ من تُضلِّهم بعلمك يا من تقول ف دين اله ما لم تعلم علم اليقين
أنه الحق من رب العالمين .. والسؤال الذي يطرح نفسه فهل من العقل والمنطق أن ينهانا ناصر محمد

اليمان أن نقول عل اله ما لم نعلم ومن ثُم يخالفنا لما ينهانا عنه فيقول هو عل اله أنه المهدي المنتظر ما
لم يعلم أنه لمن الصادقين وأنه الإمام المهدي الحق من رب العالمين؟!! فيف يجتمع النور والظُلمات؟!
وذلك لأن ناصر محمد اليمان ليس من الجاهلين حت يقول أن اله اصطفاه المهدي المنتظر خليفة اله
رب العالمين افتراء عل اله وهو يعلم جزاء من يقول عل اله ما لم يعلم فيف يخالفنا لما ينهانا عنه

ه زاده بسطةً فن لنا أن النتظر من رب العالمين فهل يقبل العقل ذلك؟!! وقد تبيويفتري أنه المهدي الم
العلم عل كافة علماء الامة، والعلم نور، فيف تجتمع الظُّلمات والنور؟! وإن أخطأ علماء الفقه ف فتاوى

فهو نتيجة جهلهم وتصديقهم بالحديث المفترى أنّ لل مجتهدٍ نصيب من الأجر، فإن أصاب فله أجران وإن
أخطأ فله أجر، ولذلك لم ين علماء الامة يبالوا ف الفتوى أو يتدبروا ف سلطان علمهم هل يقبله العقل
والمنطق نتيجة الثقة ف الروايات والأحاديث أنها عن أناس ثقات ولذلك لم يعرضوها عل كتاب اله هل
تُخالفه ف شء؟! ولن ناصر محمد اليمان ذك وليس غب، فيف يمن أن يقول أنه المهدي المنتظر

الحم بين علماء الامة فيما كانوا فيه يختلفون، ويفت أنه لا يجادله عالم من القُرآن إ غلبه بالحق ما لم ين
ناصر محمد اليمان لديه الثقة المطلقة من المعلّم الذي تول تعليم ناصر محمد اليمان؟ ولذلك تجدوا ناصر

محمد اليمان واثقًا كل الثقة أنه هو المهيمن عل كافة علماء الامة من المسلمين واليهود والنصارى
بسلطان البيان الحق للقُرآن .. والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل وجدنا ناصر محمد اليمان مغرورا كمثل
مصارع يدخل الحلبة وهو يبرز عضلاته ويظن أنه شخص لا يقهر وسرعان من يصرعه مصارع أشدّ منه
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ا لوجدنا ولو عالم واحد يهيمن علمغرور حمد اليمانقوة؟! وهذا ما كان سوف يحدث لو كان ناصر م
ناصر محمد اليمان ف مسألة أو ف عدّة مسائل فيأت بعلم هو أهدى من علم ناصر محمد اليمان وأصدق
قيً وأحسن تأويً وأهدى سبيً، والنتيجة قد تبينت عل مدار خمس سنوات فلّما وفد إل طاولة الحوار
عالم يحاج ناصر محمد اليمان ف مسألة إ هيمن عليه الإمام ناصر محمد اليمان بعلم وسلطان من محم

القُرآن ذلك خير وأحسن تأويً، وتبين لنا أن اله أصدق ناصر محمد اليمان الرؤيا بالحق وأنه حقا لا
يجادله أحدٌ من القُرآن العظيم إ هيمن عليه ناصر محمد اليمان بالفُرقان من ذات القُرآن، وبما أن اله

ة من بعد التصديق من رب العالمين علجفقد أصبحت ح الواقع الحقيق أصدق عبده الرؤيا بالحق عل
الواقع الحقيق وتبين لنا أنه حقا أفتاه محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف شأنه أنه المهدي
المنتظر وأنه لن يجادله أحد من القُرآن إ غلبه بالحق الإمام ناصر محمد اليمان .. انته قول الأنصار
الافتراض إل من يحاجهم ويقول لهم: كيف صدّقتم أن الإمام المهدي هو حقا ناصر محمد اليمان؟

فانسخوا هذا البيان يا أحباب قلب و اتلوه أو أعطوه لمن يسألم كيف صدّقتم الإمام ناصر محمد اليمان؟

،حمد اليماننتظر ناصر مة للمهدي المرة الحطاولة الحوار العالمي ا بك فريم مرحبويا أيها السائل ال
المهدي ومت أن أبدأ معك من الصفر! وأقول لك كيف علمت أن إل نريم تُريد أن تَردال نك أخول
علمت أن المهدي ونسيت أنه قد سبقوك بهذا السؤال مئات السائلين، وكذلك تنه الأنصار أن يأتوا لك

بالرد المتوب من قبل وتُريد أن تشغلنا بردٍ جديد! أفلا تلّف نفسك أن تتب كلمة بحثك وتتدبر ف بيانات
ناصر محمد اليمان وف الردود عليه وكيف هيمن بسلطان العلم عل مدار خمس سنوات؟ ولا نزال

مهيمنين بسلطان العلم من رب العالمين، فيف يهزم من كان معلّمه اله؟! وحاشا له لن يغلبه أحد تصديقًا
ءَش ف تُمن تَنَازَعفَا منرِ مما ولاو ولسوا الريعطاو هوا اليعطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي } :ه تعاللقول ال

فَردوه الَ اله والرسولِ ان كنتُم تُومنُونَ بِاله والْيوم اخرِ ۚ ذَٰلكَ خَير واحسن تَاوِيً ﴿٥٩﴾ } صدق اله
العظيم [النساء].

المنام ه ه لم يجعل الرؤيا فريم أن الأنه الإمام المهدي فاعلم أيها السائل ال وأما بالنسبة لمن يدّع
سلطان علم الدّاعية وحجته عل العالمين، إذًا لبدّلوا الشياطين دين اله تبديً، بل لل دعوى برهان تصديقًا

لقول اله تعال: { قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين } صدق اله العظيم.

وبما أنم لا تنتظرون نبيا ولا رسو بل رجً من الصالحين يزيده اله عل كافة علماء الامة بسطةً ف علم
يا من القُرآن العظيم المحفوظ من التحريف تصديقًا البيان للقُرآن العظيم فأصبح البرهان المبين هو حصر

:ه تعاللقول ال
{ قُل هاتُوا برهانَم هٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق فَهم معرِضونَ } صدق اله

العظيم [الأنبياء:24].
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وما بعد الحق إ الضلال؟ وما كان للحق أن يأت متّبعا لأهواء المختلفين بل حم عدل وذو قولٍ فصل وما
هو بالهزل من رب العالمين وذلك لأن الإمام المهدي أحاجم بلام اله، فهل تعلمون كلاما هو أصدق من
كلام اله قيً وأهدى سبيً؟!! بل أحم بين المختلفين ف الدين بحم اله أستنبطه لهم من محم القُرآن

العظيم تصديقًا لقول اله تعال: { ومن احسن من اله حما لِّقَوم يوقنُونَ } صدق اله العظيم [المائدة:50].

وأما بالنسبة لتاريخ العذاب، أفلا تعلمون أن تاريخ يوم القمر يضم ثلاثين تاريخًا من تواريخ البشر؟! وكذلك
يوم اله ف الحساب ف محم التاب تجدون تاريخ اليوم الواحد من أيام اله يضم 360000 من أيام

تاريخ البشر وهو ليس إ يوم واحد من تاريخ أيام اله تصديقًا لقول اله تعال: { ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن
يخْلف اله وعدَه وانَّ يوما عندَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ ﴿٤٧﴾ } صدق اله العظيم [الحج].

وحت ولو علّمن اله بتاريخ وقوع العذاب حسب تاريخ يوم البشر فلم أرى أنه من صالحم أن أعلّمم
بتاريخ الحدث بالضبط، وذلك لأن 999 ف الألف من المسلمين سوف ينظروا التصديق بخليفة ربهم واتّباع
دعوته حت يأت التاريخ المعلوم لينظروا هل يأت العذاب الأليم ومن ثُم يقولوا ربنا اكشف عنا العذاب إنا
مؤمنون وذلك لأنهم قوم لا يفقهون، وقال اله تعال: { اثُم اذَا ما وقَع آمنتُم بِه آنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ

﴿٥١﴾ } صدق اله العظيم [يونس].

وذلك لأن قلوبهم لم تعد مبصرةً للحق إ من رحم رب، بل أصبح مثل قلوب كثير من المسلمين كمثل
قلوب القوم الذين قالوا: { واذْ قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ

اىتنَا بِعذَابٍ اليم ﴿٣٢﴾ } صدق اله العظيم [الأنفال].

فهل ترون أن الذين دعوا ربهم بهذا الدُعاء قد آتاهم اله الحمة حت تنهجوا نهجهم يا من تنظروا التصديق
بدعوة الإمام المهدي الحق من ربهم حت يمطر عليهم كوكب سقر بحجارة من نار ف الدُخان المبين ومن
ثُم يقولون ربنا اكشف عنا العذاب إنا مؤمنون.. فهل هذه ه حمة بالغة ف نظركم؟! بل تعالوا لنعلّمم

بالحمة الحق، فقولوا:
[ربنا ظلمنا أنفسنا فإن لم تغفر لنا وترحمنا لنونن من الخاسرين، ربنا لا علم لنا إ ما علّمتنا إنك أنت

العليم الحيم، اللهم إن كان ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي المنتظر الذي بشّر به محمد رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم فاجعلنا من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور حت لا

يون العثور عليه حسرةً علينا فنصبح من النادمين من بعد أن تُظهره عل العالمين حت لا نقول لقد أعثرنا
حمد اليمانن من الشاكرين، اللهم إن كان ناصر مننا لم نعصر الحوار من قبل الظهور ول ه عليه فال
من الصادقين فقد مننت علينا أن بعثت الإمام المهدي ف امتنا فاجعلنا من الشاكرين برحمتك يا أرحم
م ادعونعرضين عن الحق من عندك، اللهم إنك قلت وقولك الحق وقال ربالراحمين ولا تجعلنا من الم
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استجب لم اللهم فأجب دعوتنا فقد أنبنا إليك لتبصر قلوبنا بالحق بنور من لدنك ومن لم يجعل اله له نورا
فما له من نور].

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..
.حمد اليماننتظر ناصر مأخو الأنصار السابقين الأخيار المهدي الم

ــــــــــــــــــــــــــ
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
09 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

09:39 مساء
ــــــــــــــــــــــ

.. القلب فمنعهم عن معرفة ربهم الحق الحجاب هو عل :العضو ناج ردود الإمام عل

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
وسلام اله عليك أخ ناج ورحمة اله وبركاته، وأعجبن الآن جدالك بالقرآن، إلا إنّك تُحاجن بالمتشابه

من القرآن ابتغاء إثبات حديث الفتنة الموضوع لرؤية اله، ولن يا أخ الريم أفلا تعلم لو لم ين الحديث
اري هو للحديث أو الرواية الترته شيئاً؟ وإنّما سبب إنتاب لما أنال أم نماتٍ هتعارضاً مع آياتٍ محم

تأت تتشابه مع آياتٍ وتختلف مع أخرى، وهنا أعلم أنه حديث موضوعٌ لا شك ولا ريب، وذلك لأنّ السنّة
النّبوية إنما جاءت لتزيد القرآن بياناً وتوضيحاً وليس لتخالف شيئاً منها أبداً، وعليك أن تعلم أنّ ما كان من
نم القرآن اختلافاً كثيراً، وله ورسوله فذلك حتماً ستجد بينه وبين محالأحاديث مفترى من عند غير ال

من الأحاديث ما تجده يتشابه مع آياتٍ ويختلف مع أخرى فذلك هو موضوعٌ فتنةً للمؤمنين عن اتِّباع
اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الال أم نمات هحالآيات الم
هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه

وما يعلَم تَاوِيلَه ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ}
صدق اله العظيم [آلعمران:٧].

ومن الآيات المتشابهات هذه الآية الت أوردها لنا (ناج) ويراها ف ظاهرها برهاناً ف رؤية ذات اله
١٦﴾ ثُم﴿ يمحالُو الْجلَص منَّها ونَ ﴿١٥﴾ ثُموبجحذٍ لَمئموي هِمبر نع منَّها َّك} :ه تعالقول ال سبحانه، وه
يقَال هٰذَا الَّذِي كنْتُم بِه تُذِّبونَ ﴿١٧﴾ كَّ انَّ كتَاب ابرارِ لَف علِّيين ﴿١٨﴾ وما ادراكَ ما علِّيونَ ﴿١٩﴾

كتَاب مرقُوم ﴿٢٠﴾ يشْهدُه الْمقَربونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [المطففين].

وكلمات التشابه ه ف قول اله تعال: {عن ربهِم يومئذٍ لَّمحجوبونَ} صدق اله العظيم، فما هو الحجاب
المقصود بالضبط يا (ناج)؟ فهل يقصد الحجاب عن أعين الوجه أم يقصد الحجاب عن القلب؟ فارجع

أنّه يقصد حجاب القلب عن معرفة قدر ربهم، فلا يزالون ف ه بالحقمات وسوف يفتيك الالآيات المح إل
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حجابٍ عن معرفة اله كما كانوا ف الدنيا ولذلك فلن تجدهم يسألون اله رحمته لأنهم من رحمة ربهم
يائسون، وذلك لأنهم لم يعرفوا اله سبحانه وهم ف الدينا؛ ما قدروه حق قدره وكذلك هم ف الآخرة عن ربهم
لضاو معا ةرخا ف وفَه معا ٰذِهه انَ فك نمو} :ه تعاللمحجوبون، ولذلك لن يسألوه رحمته. وقال ال

سبِيً} صدق اله العظيم [الإسراء:٧٢].

وذلك لأنّ الحجاب الذي عل قلوبهم الذي منعهم أن يبصروا الحق فلا يزال عل قلوبهم ف الآخرة. وقال اله
موي ۚ وِيلَهتَا ونَ انْظُري لنُونَ ﴿٥٢﴾ هموي مقَوةً لمحردًى وه لْمع َلع لْنَاهتَابٍ فَصِب منَاهلَقَدْ جِىو} :تعال
لمفَنَع دنُر ووا لَنَا اشْفَعفَي اءشُفَع نلَنَا م لفَه قنَا بِالْحبر لسر تاءقَدْ ج لقَب نم وهنَس الَّذِين قُولي وِيلُهتَا تاي
غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انْفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فهل وجدتهم يدعون ربهم؟ بل وجدتهم يبحثون عن شفعاء ليشفعوا لهم بين يدي اله، أفلا يعلمون أنّ اله هو
أرحم الراحمين لو سألوه بحق رحمته لأجابهم ولما أنر أنّه حقاً أرحم الراحمين؟ ولنهم مانهم ف عقيدة
ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعالوقال ال .قلوبهم عن معرفة ربهم الحق شفعائهم بسبب الحجاب الذي عل

نَقُول للَّذِين اشْركواْ مانَم انتُم وشُركآوكم فَزيلْنَا بينَهم وقَال شُركآوهم ما كنتُم ايانَا تَعبدُونَ} صدق اله
العظيم [يونس:٢٨].

إذاً الحجاب الذي أعماهم عن معرفة ربهم الحق لا يزال عل قلوبهم. وقال اله تعال: {واذَا قَرات الْقُرآنَ
فو وهفْقَهنْ ينَّةً اكا قُلُوبِهِم َللْنَا ععجا ﴿٤٥﴾ وتُورسا مابجح ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين نيبنَكَ ويلْنَا بعج
ونَ بِهعتَمسا يبِم لَمعا نا ﴿٤٦﴾ نَحنُفُور مارِهبدا َلا علَّوو دَهحآنِ والْقُر كَ فبر ترذَا ذَكاا ۚ وقْرو هِمآذَان
اذْ يستَمعونَ الَيكَ واذْ هم نَجوىٰ اذْ يقُول الظَّالمونَ انْ تَتَّبِعونَ ا رجً مسحورا ﴿٤٧﴾ انْظُر كيف ضربوا

لَكَ امثَال فَضلُّوا فََ يستَطيعونَ سبِيً ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

إذاً الحجاب هو عل القلب فمنعهم عن معرفة ربهم الحق، وهو ذلك الحجاب عل قلوبهم ف الآخرة. تصديقاً
لقول اله تعال: {ومن كانَ ف هٰذِه اعم فَهو ف اخرة اعم واضل سبِيً} صدق اله العظيم

[الإسراء:٧٢].

١٦﴾ ثُم﴿ يمحالُو الْجلَص منَّها ونَ ﴿١٥﴾ ثُموبجحذٍ لَمئموي هِمبر نع منَّها َّك} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
يقَال هٰذَا الَّذِي كنْتُم بِه تُذِّبونَ ﴿١٧﴾ كَّ انَّ كتَاب ابرارِ لَف علِّيين ﴿١٨﴾ وما ادراكَ ما علِّيونَ ﴿١٩﴾

كتَاب مرقُوم ﴿٢٠﴾ يشْهدُه الْمقَربونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [المطففين].

ونصيحت لك أخ الريم أن تتّبع آيات التاب المحمات وأن لا تتّبع ظاهر الآيات المتشابهات اللات تجد
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ظاهرهن يخالف للآيات المحمات ويتشابه مع رواياتٍ. فاعلم إنّما تلك الرواية فتنةٌ موضوعةٌ فجعلها
الشياطين تتشابه مع آياتٍ لا تزال بحاجة للراسخين ف علم التاب ليأتونم بتأويلها بإذن اله وذلك لأنّ

ظاهرها غير باطنها، وتذكر قول اله تعال: {هو الَّذِي انْزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ
وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراو
ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم

[آلعمران:٧].

فلماذا تتبعون المتشابه الذي تشابه مع رواية الفتنة الموضوعة برغم أنم تجدون أنّ رواية الفتنة تخالف
وسم اءا جلَمو} :ه تعالكباطنهن؟ كمثال قول ال قلب وذات الموضع ظاهرهن نات فماتٍ بيآياتٍ مح

لميقَاتنَا وكلَّمه ربه قَال رب ارِن انظُر الَيكَ قَال لَن تَران} صدق اله العظيم [الأعراف:١٤٣].

ه لن ترانه العظيم؛ فهل يقصد الصدق ال {انتَر لَن} ه موسه لنبيوهنا يتساءل السائلون، فلماذا قال ال
ف الدُنيا أم إنّه يوجد هناك سبب آخر؟ ومن ثم يتبين لم أنّ السبب هو عظمة ذات اله العظيم لا يتحمل
رؤيته إلا شء مثله يساويه ف العظمة الذاتية سبحانه وتعال علواً كبيراً! ولن اله أفت موس لئن تحمل
الجبل العظيم رؤيت فسوف تران، وذلك لأنّ اله قادر أنّ يجعل نبيه موس مساوياً لعظمة الجبل، ومن ثم
يتحمل رؤية اله، ولذلك قال اله تعال: {ولَٰن انْظُر الَ الْجبل فَانِ استَقَر مانَه فَسوف تَران} صدق اله

العظيم [الأعراف:١٤٣].

ولن هذا متوقف عل ثبوت الجبل عل رؤية عظمة ذات اله فانظروا وتعالوا لننظر للنتيجة سوياً ف محم
كتاب اله. وقال اله تعال: {فَلَما تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا} صدق اله العظيم [الأعراف:١٤٣]. إذاً الجبل
لم يستقر مانه، إذاً فلن يرى ربه نب اله موس عليه الصلاة والسلام وذلك لأنّه لن يتحمل رؤية عظمة ذات

اله إلا شء يساوي اله سبحانه ف عظمة ذاته وليس كمثله شء وهو السميع البصير.

َّلا تَجفَلَم} :ه تعاله للجبل العظيم. وقال الذات ال ّمن بعد تجل ه موسال وتعالوا لننظر ماذا حدث لنب
ربه للْجبل جعلَه دكا وخَر موس صعقًا فَلَما افَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق اله

العظيم [الأعراف:١٤٣].

صدق اله العظيم؛ فانظروا لقول نب اله موس عليه الصلاة والسلام الذي سبح ربه أن يتحمل رؤية ذاته إلا
ه وهو جبلرهان المبين بما حدث للجبل العظيم فلم يتحمل رؤية ذات الالب شيئاً مثله من بعد أن نظر إل
حت ءنه يعلم أن ليس كمثل ربه شمثله، ول ءه إلا شأنه لن يتحمل رؤية ذات ال فأدرك موس ،عظيم

يتحمل رؤيته، ومن ثم تاب وأناب و تراجع عن طلبه برؤية ذات ربه من بعد أن أراه اله عن سبب عدم رؤية
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ربه، وقال: {سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق اله العظيم.

فتدبر وتفر ف هذه الآيات المحمات البينات هن أم التاب ف قلب وذات الموضوع للفتوى عن عدم
نَلو انتَر لَن كَ قَاللَيا نظُرا رِنا بر قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل وسم اءا جلَمو} :ه تعاله. وقال الرؤية ال
فَاقا اقًا فَلَمعص وسم خَرا وكد لَهعج لبلْجل هبر َّلا تَجفَلَم انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر

قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق اله العظيم [الأعراف:١٤٣].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا يا معشر المؤمنين تتركون آياتٍ محماتٍ بيناتٍ ف قلب وذات
الموضوع وتتّبعون آياتٍ متشابهاتٍ قد لا يأت التشابه إلا ف كلمة أو اثنتين ف آية طويلة؟ ولن المحم

مفصل تفصيلا ف قلب وذات الموضوع.

ويا ناج اتّق اله أخ الريم، فقد عرف اله لم صفاته وقال لم : {ذَلم اله ربم لا الَـه الا هو} صدق
دِيعب} :ه تعالم من اختلفت صفاته عن تلك الصفات. وقال الّفلا يضل ه العظيم [الأنعام:١٠٢]؛ بمعنال

يملع ءَش لِب وهو ۖ ءَش لك خَلَقةٌ ۖ وباحص لَه نَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ۖ ارااتِ واومالس
 ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو ۚ دُوهبفَاع ءَش لك قخَال ۖ وه ا لَٰها  ۖ مبر هال م١٠١﴾ ذَٰل﴿

رصبا نفَم ۖ مبر نم رائصب مكاء١٠٣﴾ قَدْ ج﴿ الْخَبِير يفاللَّط وهو ۖ ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك
نَهينُبلو تسرقُولُوا ديلاتِ ويا فركَ نُصذَٰلك١٠٤﴾ و﴿ يظفبِح ملَينَا عا اما ۚ وهلَيفَع مع نمو ۖ هنَفْسفَل

{﴾١٠٦﴿ ينشْرِكالْم نع رِضعاو ۖ وه ا لَٰها  ۖ َكبر نكَ ملَيا وحا ام ونَ ﴿١٠٥﴾ اتَّبِعلَمعي مقَول
صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا ناج، فهل ممن أن يون له ولدٌ أو صاحبةٌ ف الآخرة سبحانه؟ أليست الصفة أنّها لا تُدرك ذاتَه
أبصار خلقه حت أبصار الجبال العظام وبصر كل شء لا تُدركه أبصار خلقه أجمعين؛ أليست هذه الصفة
لعدم رؤية ذات اله سبحانه جاءت من ضمن صفات ف هذه الآيات المحمات؟ فلماذا تم تغييرها من قبل

الشياطين؟ وذلك لأنهم إذا لم يستطيعوا فتنتم عن هذه الصفة فيف إذاً يستطيع المسيح الذاب الذي
سيدّع الربوبية أن يفتنم وهو يلِّمم جهرةً؟ ولذلك فتنوكم عن محم التاب أن تتّبعوا آيات التاب

المحمات هن أم التاب وأعرضتم عنهم وكأنّم لم تسمعوا بهن قط واتّبعتُم الآيات المتشابهات مع رواية
الفتنة برغم إنّم لَتعلمون أنّ رواية الفتنة جاءت مخالفةً لآياتٍ محماتٍ بيناتٍ هن أم التاب ف قلب وذات

الموضوع.

إذاً الذين يتّبعون المتشابه إنّما يبتغون البرهان لرواية الفتنة ولا يهمهم اتّباع القرآن لأنّه حسب فتواهم لا يعلم
بتأويله إلا اله! وإنّما أعجبتهم تلك الآية المتشابهة نظراً لأنّها تشابه ظاهرها مع رواية وه موضوعةٌ فتنةً لهم
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ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعالم وهم يعلمون، ولذلك قال العن المح
لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال

تَاوِيلَه ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ} صدق اله
العظيم [آلعمران:٧]. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.الإمام المبين ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــ



10-03-2010 سبب صعق موس هو الفزع مما حدث للجبل  82

n-ye.me/49707 320/1831

- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
10 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

11:01 مساء
_____________

سبب صعق موس هو الفزع مما حدث للجبل ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
أخ الريم الجالودي السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام عل كافة الأنصار السابقين الأخيار،

السلام علينا وعل عباد اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

أخ السائل فتدبر بالعقل القول بالحق فلم ير نب اله موس ربه سبحانه وتعال وذلك لأنّ الجبل لم يستقر
مانه وذلك لأنّ اله قال لنبيه موس أن ينظر إل الجبل فإن استقر مانه فسوف يرى ربه، ولن الجبل لم
يستقر مانه. إذاً نب اله موس لن يرى ربه نظراً لأنّ الجبل لم يستقر مانه، وانقضت الفتوى بالحق بآياتٍ
نَلو انتَر لَن كَ قَاللَيا نظُرا رِنا بر قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل وسم اءا جلَمو} :ه تعالماتٍ. وقال المح
فَاقا اقًا فَلَمعص وسم خَرا وكد لَهعج لبلْجل هبر َّلا تَجفَلَم انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر

قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق اله العظيم [الأعراف:143].

ويا أمة الإسلام، أليست هذه آيات محمات هن أم التاب ولم يجعلهم اله بحاجة للبيان والتوضيح نظراً
لأنهن آياتٍ بيناتٍ محماتٍ هن أم التاب ف قلب وذات الموضوع: {قَال رب ارِن انظُر الَيكَ}، ومن ثم

جاءت الفتوى من رب العالمين ف قلب وذات الموضوع وقال لنبيه موس: {لَن تَران}، ومن ثم بين اله له
السبب عن عدم رؤية اله ولم يبين له السبب بالقول اللفظ بل بالبرهان الحق عل الواقع الحقيق، وقال

.{انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر نَلو انتَر لَن قَال} :ه موسه لنبيال

والسؤال الذي أوجهه إل كافة من يعتقد برؤية ذات اله سبحانه هو: فهل وجدتم أنّ الجبل استقر مانه؟
وذلك لأنّ اله قال لنبيه موس: {قَال لَن تَران ولَن انظُر الَ الْجبل فَانِ استَقَر مانَه فَسوف تَران}. ومن

ثم أكرر السؤال مرة أخرى ونقول: فهل وجدتم أنّ الجبل استقر مانه؟ فتعالوا لننظر هل استقر الجبل مانه
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فإن وجدنا أنّ الجبل استقر مانه فهنا نعتقد برؤية ذات اله جهرةً سبحانه. تصديقاً لقول اله تعال: {فَانِ
استَقَر مانَه فَسوف تَران}، فتعالوا لننظر هل استقر الجبل مانه من بعد التجل؟ وقال اله تعال: {فَلَما
تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا وخَر موس صعقًا فَلَما افَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق

اله العظيم.

لونَا ااكَ ولَيا تانَكَ تُبحبه جهرةً وأبداً، وقال: {سكيف اقتنع تماماً بعدم رؤية ال ه موسفانظروا لقول نبي
الْمومنين} صدق اله العظيم، فلماذا لا تتوبوا كما تاب نب اله موس عليه الصلاة والسلام؟ وكذلك

:ه تعالأذكركم بقول ال

{فَذَلم اله ربم الحق فَماذَا بعدَ الحق الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].

{فَذَلم اله ربم الحق فَماذَا بعدَ الحق الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ}

ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه مذَٰل}
وهو يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]

فما خطبم ياقوم لا تادون أن تفقهوا قولا وتذرون آياتٍ محماتٍ بيناتٍ هن أم التاب؟ ألا واله لو
تعتقدون بهذه العقيدة الحق لما استطاع المسيح الذاب أن يفتنم شيئاً، لأنّه يلمم جهرةً وأنتم ترونه، فهل
ذلم اله ربم الذي تحيط به أبصاركم؟ سبحانه وتعال علواً كبيراً؛ بل قد أنزل اله لم تعريفاً من صفات
لك خَلَقةٌ وباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ارااتِ واومالس دِيعب} :ه تعالبحانه. وقال الذاته س

ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ءَش
وكيل ﴿١٠٢﴾  تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

والسؤال الذي يطرح نفسه لأخ الجالودي وكافة علماء الأمة وأتباعهم من المسلمين المؤمنين بهذا القرآن
العظيم هو: أليست هذه آيات بينات محمات هن أم التاب يفقهن ويعلمهن كل من تدبرهن عالمم

وجاهلم وكل ذو لسانٍ عرب مبين؟ أم ترون هذه الصفات من الآيات المتشابهات ظاهرهن غير باطنهن؟

َّنضِ ارااتِ واومالس دِيعب} :ه تعالفتعالوا للنظر هل تستطيعون أن تقولوا أنهن آيات متشابهات؟ وقال ال
يونُ لَه ولَدٌ} فهل هذه آية ترونها ليست محمة؟
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وكذلك الصفة الأخرى { ولَم تَن لَه صاحبةٌ } فهل ترون هذه الآية متشابه لا يعلم تأويلها إلا اله أم إنها
محمة لعالمم وجاهلم؟

وكذلك الصفة الأخرى: {وخَلَق كل شَء وهو بِل شَء عليم}، وكذلك فهل ه محمةٌ ترونها أم عندك شكّ
من أم نمات؟ بل هحتاب المال من آيات أم يف لا يجعلهنعلواً كبيراً! ف امها ؟سبحانه وتعالإح ف

:ه تعالسبحانه. ولذلك قال ال م الحقالتعريف لصفات ذات رب جاء فيهن تاب لأنهال
ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه مذَٰل}

وهو يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم.

وقال اله تعال: {تلْكَ آيات اله نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ} صدق اله العظيم
[الجاثية:6].

فيف السبيل لإنقاذكم من فتنة المسيح الذاب يامعشر المسلمين إذا أعرضتم عن آيات أم التاب البينات؟
إنا له وإنا إليه لراجعون، اللهم اغفر لإخوان المسلمين فإنهم لا يعلمون، وسلام عل المرسلين والحمدُ له

رب العالمين..

..ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

12:00 مساء
ـــــــــــــــــــــ

حسب اله ونعم الوكيل ..

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة (لا حول ولا قوه الا باله)
الســـلام عل من اتبع الهدى

الحمد له رب العالمين الرحمن الرحيم واشرف الصــلاة عل رسول اله اما بــعد...
سؤال بســيط جدا ايهم نصدق كتاب اله ام كتابات رجل بالنت طبعا كلام اله بتابه وفليخس الذي

بالنت.
انت كاتب عنوان كوكب ســقر ات وانه اية صدقك يا عبد اله اقراء الاية: سورة المدثر قال سبحانه

وتعال {(25) ساصليه سقَر (26) وما ادراكَ ما سقَر (27)  تُبق و تَذَر (28) لَواحةٌ للْبشَرِ (29) علَيها
تسعةَ عشَر (30) صدق اله العــظيم

الاية من تسعه وعشرين ال ثلاثين تعرف وش تفسيريها؟؟ لا تفت من راسك. اقراء الايــة: {وما جعلنا
عدتهم إلا فتنة للذين كفروا} صدق اله العــظيم

ذاا دليل عل ان ســقر اسم لجهنم مو كوكب وذا بالسنة النبويه وتفسير القران وزيادة التاكيد، ان عدد
الملائه او خازنيها تسعة عشر ملاً وهذه فتنه من اله للذين كفرو ان عددهم قليل لانهم كانو ( يعتزون

بقوتهم وكثرتهم).
ملاحظــة: اكثر كتاباتك بالموقع تفر الناس ومن كفر مسلم فقد كفر بمعن الذي لايؤمن بك قد كفر؟ وين

دليلك عندك ش من التاب او السنة متوب ان من لم يتبعك قد كفر؟؟
يــا عبد اله اذا كنت تبحث عن ملك فأطلب اله إحسن لك اذا كنت تريد مال فالمال هذا للفقراء

والمساكــين وليس لذاب، اكثر ردودك بالمنتدى لمن ناقشك بالفر بالاضافة ال اصحابك كلامهم كله
قبح بصراحه ما يسوون جزمة

ثانيا انا قبل كنت مسجل بالمنتدى وكتبت كذا موضوع استفسر الاسحبت عضويت .؟ لماذا لان لا يوجد
رد من القران عل كلام؟ مو انت الذي تدع ان كل كلامك من القران؟ ولغة القران منزهه عن اللام

الفاسق وظلم الناس والالحااد والتفير لمن ليس كافر
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اريد رد من القران ان الوكب اسمه سقر وليس اسم لجهنم انتظر ردك اذا كان يوجد لديك رد طبعا قبل
ردك بيج اثنين من ملاقيفم ويسوي فاهم ويتلفظ سلام عل من اتبع الــهدى

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
ويا رجل إنّك لم تزل مسجل لدينا وأنا من قام بتفعيل عضويتك، ومن ثم باشرتنا بالسب والشّتم ولم تتدبر

ولم تتفر ف البيان الحق للذِّكر!

وأما كوكب سقر فه لواحة للبشر، ومرورها الأقرب هو من إحدى إشراط الساعة البر ليلة يسبق الليل
النهار. تصديقاً لقول اله تعال:{وما ادراكَ ما سقَر ﴿٢٧﴾  تُبق و تَذَر ﴿٢٨﴾ لَواحةٌ لِّلْبشَرِ ﴿٢٩﴾
علَيها تسعةَ عشَر ﴿٣٠﴾ وما جعلْنَا اصحاب النَّارِ ا مَئةً ۙ وما جعلْنَا عدَّتَهم ا فتْنَةً لِّلَّذِين كفَروا

قُوليلنُونَ ۙ وموالْمو تَابْوتُوا الا الَّذِين تَابري انًا ۙ ويمنُوا اآم الَّذِين اددزيو تَابْوتُوا الا الَّذِين نقتَيسيل
ۚ شَاءن يدِي مهيو شَاءن يم اللَّـه لضكَ يذَٰلك ۚ ًَثـٰذَا مبِه اللَّـه ادراذَا اونَ مرافْالو ضرقُلُوبِهِم م ف الَّذِين

﴾٣٣﴿ ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّشَرِ ﴿٣١﴾ كلْبىٰ لرذِك ا ا همو ۚ وه كَ ابر نُودج لَمعا يمو
خَّرتَاي وا تَقَدَّمن يا منم ن شَاءمشَرِ ﴿٣٦﴾ لا لِّلْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيربْدَى الح انَّه٣٤﴾ ا﴿ فَرسذَا اا حبالصو

﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

وه بما تسمونه الوكب العاشر، فلا تزبِد علينا وتربد فسوف تراها بعين اليقين، وأرجو من اله أن يقيك
شرها ويقينا معك وجميع المسلمين، فاتّق اله أخ الريم وتدبر وتفر ف البيان الحق للذِّكر حت تشحن
للقلوب الت للقرآن نور ه الذي لا إله غيره إنّ بيان ناصر محمد اليمانللقرآن، فوال قلبك بنور البيان الحق

ف الصدور، وذلك لأنّه بيانٌ من محم القرآن وليس بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً.

ولسوف أعلّمم بالبرهان المبين أنّ بيان المهدي المنتظَر الحق للقرآن نور لما ف الصدور، فتدبر أكثر
فأكثر وسوف تجد قلبك كلما قرأت أكثر وتدبرت ف بيان المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أنّه قد ازداد

يقينك بأنّ الإمام المهدي هو حقاً الإمام ناصر محمد اليمان، والسبب أنّ قلبك يشحن النور من البيان
المبين، فلّما قرأت أكثر كلما شحنت قلبك بالنور وأبصرت الحق أكثر فأكثر حت يأتيك اليقين أنّ الإمام
ناصر محمد اليمان هو حقاً الإمام المهدي خليفة اله بالحق المبين، فخذ بنصيحت وجرب فإنّ لك لمن

النّاصحين واله خير الشاهدين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

10:55 مساء
ـــــــــــــــــــــ

{انَّ شَر الدَّواب عندَ اله الصم الْبم الَّذِين لا يعقلُونَ}
صدق اله العظيم [الأنفال:22].

..................

بسم اله وحسب اله، وهل له ولدٌ أو صاحبةٌ ف الآخرة؟ أليست عدم رؤيته جهرةً جاءت ضمن صفاته
:ه تعالاً كبيراً؟ وقال العلو بحانه وتعالس

يملع ءَش لِب وهو ۖ ءَش لك خَلَقةٌ ۖ وباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ۖ ارااتِ واومالس دِيعب}
 ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو ۚ دُوهبفَاع ءَش لك قخَال ۖ وه ا لَـٰها  ۖ مبر اللَّـه م١٠١﴾ذَٰل﴿

رصبا نفَم ۖ مبن رم رائصم بكاء١٠٣﴾ قَدْ ج﴿ الْخَبِير يفاللَّط وهو ۖ ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك
فَلنَفْسه ۖ ومن عم فَعلَيها ۚ وما انَا علَيم بِحفيظ ﴿١٠٤﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــــ
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

25 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ
11 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

07:24 مساء
( بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1136

_____________
الرد عل مهاب بالحق من محم التاب ..

إقتباس

المشاركة باسم : مهاب84 / بتاريخ: 11 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
لقد قرأت بعض المواضيع الت وردت ف الموقع و عن تفسير الحديث الذي يقول الرسول صل اله

عليه وسلم أن المهدي يواط إسمه إسمه صل اله عليه وسلم ولن لم أتمن من قراءتها كلها لترتها
و طولها لدى أرجو منم مسامحت ف الأسئلة و الأجابة عنها برحابة صدر.

‐ كيف تتأكد أنك أنت المهدي وتقسم بذلك ولم يخسف أي جيش وهل الحديث الذي يتلم عن جيش
الخسف ضعيف ؟

‐ بالنسبة لوكب العذاب تلم التيرون عنه ف الشبة المعلوماتية و وكالة ناسا أيضا رغم إخفائهم
الأمر بعد ذالك ولا يزال الأمر غير مأكد لعدم ظهوره ف الأخبار فقد يون خبرا صحيحا أو خاطئا رغم
ورود ذكره ف القراءن لن لا أحد يعلم موعده إلا اله وحده أو إذا وقع الأمر و إقترب وماذا إذا لم يقع

ف تلك السنة هل ستؤجل ذكر موعده إل سنة أخرى.
‐ الظاهر و الحمد له عل نعمته أنك من حملة كتاب اله و ممن من اله عليهم بتفسير القرأن ولن

يبق لأهل العلم رأي أيضا و حق ف ما تقول ف تفسير الأيات ولا يجوز أن تفسر دون الرجوع لأهل العلم
من المفسير و الحوار معهم لأن أعضاء المنتدى سيأخدون ما تقول عل أنه القول الصحيح وجل من لا

.سبحانه وتعال يخط
حق ف هل يجوز القول بأنك المهدي و إتباعك رغم عدم ظهور الدلالات اليقينية بذلك و إن كنت عل ‐
بعض ما تقول من الشرع و الفقه و تفسير لقران ولن كثير ممن من اله عليهم بذلك لم يدعو المهدوية

فه ليست دليل عل ذلك.
و السلام عليم ورحمة اله وباركاته و أستغفر اله العظيم من كل ذنب عظيم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1136
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1136
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بِسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين؛ والحمدُ له رب العالمين ..

سلام اله عليم أخ مهاب وجميع المتّبِعين لمحم آياتِ التاب، وافتيكَ بالحق والقَولِ الصوابِ أنّ
ن كوكبِ العذابِ فهم منذِرالمنتظَر أن ي المهدي اب إله العزيز الوهال نم وكبِ العذابِ هو أمرل ايفتو
الرؤيا الحق، ولم يجعل اله الرؤيا الحجةَ ل عليم؛ بل آتان اله علم التابِ وعلمت أنّ كوكب العذاب هو
سقر اللّواحة للبشرِ من عصرٍ إل آخر، وتاله ما اعتَمدت عل علم وكتَيباتِ البشر، فما يدرين هل نَطَقوا
بالحق والقَولِ الصواب؟ لو أنّ رب علّمن فألهمن حقائق كوكب العذابِ ف محم التابِ ليتذكر أولو
نم ن أصدقوم (هكتاب ال) ِللذِّكر هم بالبيانِ الحقحاجالمنتظَر ي ونَ المهديرالألباب خير الدّواب لأنّهم ي
اله قيً؟ فمن كذّبن فإنّه لم يذِّب ناصر محمد اليمان ولنّهم يجحدونَ بآياتِ التابِ المحماتِ البينات

لعالمم وجاهلم ليتبين لم البيان الحق للذِّكرِ رسالة اله إل البشر، وأنذرهم به أنّهم دخلوا ف عصرِ
أشراط الساعة البر وأنّها أدركت الشمس القمر من آياتِ التّصديق للمهدي المنتظَر الذي ابتَعثَه اله بالبيان

الحق للذِّكر.

فاتّقوا اله يا معشر البشر، وفروا إل اله الواحدِ القهار قبل أن يسبِق الليل النهار ليلة مرورِ كوكب سقر
أحد أشراط الساعة البر، ولذلك أقسم اله بآية الإدراكِ للشمس والقمر أنّها حدى أشراط الساعة البر

حبالص٣٣﴾ و﴿ ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّشَرِ ﴿٣١﴾ كلْبىٰ لرذِك ا ا همو} :ه تعالتصديقًا لقول ال
{﴾٣٧﴿ خَّرتَاي وا تَقَدَّمن يا منم ن شَاءمشَرِ ﴿٣٦﴾ لا لِّلْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيربْدَى الح انَّه٣٤﴾ ا﴿ فَرسذَا اا

صدق اله العظيم [سورة المدثر].

وكذلك علّمتُم أنّ كوكب العذابِ يأت للأرض من أطرافها، والأطراف ه من جهة خُطوط الطولِ وليس
العرضِ وذلك لأنّ الأرض ليست كرويةً تماما بل شبه كروية ولذلك لها أطراف، وسوف يأت الوكب من

جهة الأطرافِ ليعذّب اله به البشر المعرضين عن الذِّكر رسالة اله إل كافّة البشر، ولذلك قال اله
نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميجِلُونِ ﴿٣٧﴾ وتَعتَس ََف اتآي مرِياس ۚ لجع نانُ منسا قخُل}:تعال
صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ
﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [سورة

الأنبياء].

ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}:ه تعالم؛ فانظروا لقول اللم وجاهممةٌ لعالحوهذه آيةٌ م
لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿

تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم.
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فانظروا لقَول اله تعال:{بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله
لهم فيها، وذلك فدخن قبل أن يفار من اله مال شاءن يلم حدُثم أنّ ذلك الحدث سين لالعظيم، وهنا يتبي
متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لب}:ه تعالقول ال ريم فال ر أخاتّباع الذِّكر، فتَف المنتظَر إل صرِ دعوة المهديع

فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم.

متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لب} :ه تعالوتهم، ولذلك قال الن قَبل مالحياة م وهم لا يزالون ف حدُثي دَثفهذا الح
فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم، فلماذا لا تفقَهونَ آيات التاب المحمات؟

:ه تعالا تصديقًا لقول الوجنوب الأقطابِ شما ن جِهةن الأطرافِ أي مم وكذلك علَّمناكم أنّها سوف تأت
اقكَ فَحلن قَبم لسبِر زِىتُهلَقَدِ اسونَ ﴿٤٠﴾ ونظَري مه ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لب}

بِالَّذِين سخروا منْهم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٤١﴾ قُل من يلَوكم بِاللَّيل والنَّهارِ من الرحمـٰن ۗ بل هم عن
ذِكرِ ربهِم معرِضونَ ﴿٤٢﴾ ام لَهم آلهةٌ تَمنَعهم من دوننَا ۚ  يستَطيعونَ نَصر انفُسهِم و هم منَّا يصحبونَ
﴿٤٣﴾ بل متَّعنَا هـٰوء وآباءهم حتَّ طَال علَيهِم الْعمر ۗ افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها ۚ
متْهسن ملَئونَ ﴿٤٥﴾ ونذَرا يذَا ما اءالدُّع مالص عمسي و ۚ حم بِالْوكنذِرا انَّما ونَ ﴿٤٤﴾ قُلبالْغَال مفَها

نَفْحةٌ من عذَابِ ربكَ لَيقُولُن يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [سورة الأنبياء].

ولن محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لم يفتهم بموعد الحدَثِ لأنّ اله لم يعلمه بذلك
لحمة من اله، وقال اله تعال: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا ﴿٢٥﴾} صدق اله

العظيم [سورة الجن].

المنتظَر وليس ف صر المهديع شر هو فقر اللّواحة للبرورِ كوكب سد موعه رسوله أنّ مال َوكذلك أفت
مهذِّبعيل انَ اللَّـها كمو}:ه تعاله عليه وآله وسلّم ‐ تصديقًا لقول الال ّه ‐ صلصرِ محمدٍ رسول الع

وانت فيهِم ۚ وما كانَ اللَّـه معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [سورة الأنفال].

فاستَغفروا اله يا معشر المسلمين وتوبوا إل اله متابا واتّبعوا الحق من ربم ليصرِف اله عنم بأسه منها
لهوا ۖ وفَرا كم بِمنَاهيزكَ جذَٰل} :ه تعالتاب؛ تصديقًا لقول الالذين كفَروا بال عذِّب إلا ي رورِها ثمليلة م

نُجازِي ا الْفُور ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [سورة سبأ].

ويا إخوان السائلين الباحثين عن الحق؛ إنّ لا أعلم بأنّ ظهور المهدي المنتظَر هو بِخَسفٍ ف البيداء كما
تَنتظرون؛ بل يظهِره اله عل كافّة البشرِ بسفِ الحجارة بالدُّخانِ المبين من كوكب سقر تصديقًا لقول اله

تعال:{افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها ۚ افَهم الْغَالبونَ} صدق اله العظيم [سورة
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الأنبياء:44].

وليس الإمام المهدي هو أول من حذّر البشر من كسفِ الحجارة بالدُّخان المبين؛ بل حذَّرهم من ذلك محمدٌ
رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك رد عليه الفار بقولهم ف قول اله تعال:{واذْ قَالُوا اللَّـهم ان

كانَ هـٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء} صدق اله العظيم [سورة الأنفال:32].

وذلك لأنّ محمدًا رسول اله أنذَرهم بذلك السفِ بالدُّخانِ المبين، ولذلك قالوا: {او تُسقطَ السماء كما
زَعمت علَينَا كسفًا} صدق اله العظيم [سورة الإسراء:92].

وذلك هو كسف الحجارة بالدُّخان المبين، ويظهر اله خليفتَه ف الأرض ‐ الإمام المهدي ‐ بآية الدُّخان
المبين من كوكب جهنم؛ ومن ثم يصدِّق المهدي المنتظَر كافّةُ البشر مسلمهم والافر؛ فيؤمنون جميعا

بالحق من ربهم، ولذلك فإنّ الإمام المهدي يرتَقب لآية الدُّخانِ المبين لَئن كذّب البشر بدعوة الاتّباع للذِّكر
الذي جاء به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ تصديقًا لقول اله تعال:{بل هم ف شَكٍّ يلْعبونَ

﴿٩﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا
الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ

﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾}
صدق اله العظيم [سورة الدخان].

فانظر أخ الريم إل الآية الت سوف يظهر اله بها المهدي المنتظَر ف ليلة عل الناس كافّةً فيؤمنون
ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار}:ه تعالهم، ولذلك قال الن ربم ببِها بالحقبس

هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم.

ومن ثم انظر إل الإجابة لهم من ربهم من بعد التّصديق بخليفة ربهم الحق (الدّاع إل اتّباع القرآن العظيم)
وقال اله تعال: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ

﴿١٦﴾} صدق اله العظيم.

وهل تَدري ما ه البطشة البرى؟ وتلك ه الساعة، وذلك لأنّ العذاب العقيم هو قبل قيام الساعة يأتيهم
ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و}:ه تعالهم تصديقًا لقول الن ربم دّقون بالحقصن ثم يبين ومبالدُّخان الم

منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [سورة الحج].

والذي يحذّر البشر منه المهدي المنتظَر هو عذاب يوم عقيم قبل يوم القيامة حسب أيام البشر؛ تصديقًا لقول
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اله تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
أجِدُ العذاب ّسلمين؛ لأنالم صيبة يا إخوانه العظيم [سورة الإسراء]، وهنا الما ﴿٥٨﴾} صدق الطُورسم
موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعالقُرى البشر مسلمهم وكافرهم؛ تصديقًا لقول ال شملسوف ي

الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم.

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا سوف يشمل قُرى البشر مسلمهم والافر؟ والجواب بالحق: ذلك لأنّهم
معرِضونَ عن دعوة المهدي المنتظَر مسلمهم وكافرهم؛ معرضونَ عن دعوة الاحتام إل الذِّكرِ القرآن

العظيم ورفَضوا أن يتّبِعوه مسلمهم وكافرهم؛ كما تَرونَ إعراضهم ف عصر دعوة المهدي المنتظَر الحق من
ربهم الذي يقول لهم: يا معشر البشر اتّقوا اله فإنّ أدعوكم إل الاحتام إل كتابِ اله القرآن العظيم

والفر بما خالف لمحم كتابِ اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين. ومن ثم ما كان قول المسلمين إ أن
قالوا: "بل المهدي المنتظَر يظهِره اله بخسفٍ ف البيداء وليس بدُخانٍ مبين بسف الحجارة من السماء". بل
هم المنتظَر: "بل أنت كذابالمنتظَر هم المسلمون وقالوا لخليفة رب ض عن دعوة المهدين كفر وأعرل مأو

أشر ولست المهدي المنتظَر".

ّلأن نَظركم إ لا تُغتَفر ف الت جريمت المنتظَر وأقول: يا معشر المسلمين، فما ه عليهم المهدي ردثم ي
أدعوكم إل اتّباع كتابِ اله القرآن العظيم والاحتام إليه فأبيتُم وأعرضتُم عن دعوة الاحتام إل كتابِ اله

:ه تعالهم تصديقًا لقول الن ربافرين بالذِّكرِ مه قُرى المسلمين مع قُرى الال ذِّبعيف لا يواتّباعه؟ ف
{وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا

﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم؟

فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا} صدق اله العظيم؟ أي كان ذلك
َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالقول ال طورِ القرآن العظيم فس ا فحضوم
النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [سورة

الدخان].

فأين الخَسف بالبيداء الذي يظهِر اله به المهدي المنتظر؟ بل فصل اله لم كيف سيظهر خليفتَه الإمام
عرضين عن البيان الحقالم عشريا م الناس كافّةً وأنتم صاغرون، فأين المفر م وعلعلي ليلة ف المهدي
للذِّكر؟ أم أنّم تَرونَ بيانَ ناصر محمد اليمان للقرآن ليس إ مجرد تفسيرٍ من تفاسيركم بالظن الذي لا

هنفقَهتاب يال أم نماتٍ هحناتٍ مم بالبيان للقرآن بآياتٍ بيا؟ وهيهات هيهات؛ بل آتيشيى ن الحقم غني
ن ذاتِ نفسم ن رأسم أيد تفسيرٍ بِرجرم وليس من ربم م أنّه الحقل نم؛ وتبيلم وجاهمعال هنعلموي
مثلم، وأعوذ باله أن يون تفسير ناصر محمد اليمان كمثل تفسير علمائم الذين يقولون عل اله ما لا
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يعلمون ويحسبونَ أنّهم مهتَدونَ؛ بل ينتظرون من اله أجرا لهم بسبب قولهم عل اله ما لا يعلمونَ؛ وذلك
لأنّهم مستَمسونَ بقول الشيطان الرجيم:

إقتباس

كل مجتهد مصيب فإن أصاب فله أجران وإن أخطأ فله أجر

ومن ثم يقول لم الإمام ناصر محمد اليمان: فيف يون مأجورا من يقول عل اله ما لم يعلم أنّه الحق من رب العالَمين،
مهزَارولُوا امحيل} :ه تعال؛ تصديقًا لقول الالذين أضلّهم بغير علم ه ووِزروِزر لحموسي ،ونُ له أجر؟! بل عليه وزريف يف

كاملَةً يوم الْقيامة ۙ ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ۗ ا ساء ما يزِرونَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [سورة النحل].

فدَ تُخالعوا عقائعلمونَ وهم يعلمونَ أنّهم اتّبه ما لا يال هم الذين يقولونَ عللماءة المسلمين يتّبعون عوكذلك للأسف إنّ أم
صفَينن إل ًجقطع رفي َوتالم ِحيي (ذابالمسيح ال) قيدَتهم أنّ الباطللهم؛ كمثل عمهم وجاهلعال نيه البكتاب ال محلم

لاطالْب دِىبا يمو قالْح اءج قُل}:ه تعالم كتابه القرآن العظيم، وقال الحم هم فه! وكذّبوا فتوى ربن بعد موتعيده للحياة مفي
وما يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سورة سبأ].

بل علم علماء المسلمين وأمتهم بتَحدِّي اله رب العالمين إل الباطل وأوليائه ف محم القرآن العظيم أن يعيدوا الروح للجسدِ
﴾٧٥﴿ ومالنُّج عاقوبِم مقْسا ََف}:ه تعاله، وقال الن دون الالباطل م دقوا بدَعوةلوا فقد صن فعه لئها، وتَحدّى الن بعد موتم
وانَّه لَقَسم لَّو تَعلَمونَ عظيم ﴿٧٦﴾ انَّه لَقُرآنٌ كرِيم ﴿٧٧﴾ ف كتَابٍ منُونٍ ﴿٧٨﴾  يمسه ا الْمطَهرونَ ﴿٧٩﴾ تَنزِيل من

﴾٨٣﴿ لْقُوملَغَتِ الْحذَا با ونَ ﴿٨٢﴾ فَلَوذِّبُت مَّنا مَلُونَ رِزْقعتَجنُونَ ﴿٨١﴾ ودْهنتُم مدِيثِ اـٰذَا الْحفَبِه٨٠﴾ ا﴿ ينالَمالْع بر
وانتُم حينَئذٍ تَنظُرونَ ﴿٨٤﴾ ونَحن اقْرب الَيه منم ولَـٰن  تُبصرونَ ﴿٨٥﴾ فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان
ينمابِ الْيحصا نانَ من كا اما٨٩﴾ و﴿ يمنَع نَّتجانٌ وحيرو حو٨٨﴾ فَر﴿ بِينقَرالْم نانَ من كا ام٨٧﴾ فَا﴿ ينادِقص نتُمك
﴿٩٠﴾ فَسَم لَّكَ من اصحابِ الْيمين ﴿٩١﴾ واما ان كانَ من الْمذِّبِين الضالِّين ﴿٩٢﴾ فَنُزل من حميم ﴿٩٣﴾ وتَصليةُ

جحيم ﴿٩٤﴾ انَّ هـٰذَا لَهو حق الْيقين ﴿٩٥﴾ فَسبح بِاسم ربكَ الْعظيم ﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم [سورة الواقعة].

مَّنا مَلُونَ رِزْقعتَجنُونَ ﴿٨١﴾ ودْهنتُم مدِيثِ اـٰذَا الْحفَبِها} :ه تعالقول ال ه فوأوليائ للباطل محه المفانظروا لتَحدِّي ال
تُذِّبونَ ﴿٨٢﴾ فَلَو اذَا بلَغَتِ الْحلْقُوم ﴿٨٣﴾ وانتُم حينَئذٍ تَنظُرونَ ﴿٨٤﴾ ونَحن اقْرب الَيه منم ولَـٰن  تُبصرونَ ﴿٨٥﴾
فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [سورة الواقعة]. فانظروا لقولِ اله

تعال لأهل الباطل: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [سورة الواقعة].

ولن المسلمين اتّبعوا عس هذا التَّحدِّي واعتَقَدوا بعقيدة الباطل الت لم ينزل اله بها من سلطانٍ وقالوا: "بل المسيح الذّاب
يقطع رجً إل نصفين ومن ثم يمر بين الفلَقتَين ومن ثم يعيدُ إليه روحه من بعدِ موته"! أفلا تَرونَ يا معشر علماء المسلمين
وأمتهم أنّم كالأنعام الت لا تتفر وتتّبِعونَ أحاديث وروايات الباطل المفتراة وه تُخالف لمحم الذِّكر اختلافًا كثيرا؟ بل
اتّبعتُم العس تماما؛ ولنّه لا يتناقَض مع محم القرآن إ الباطل المفترى، وذلك لأنّ الحق والباطل نقيضانِ لا يتَّفقانِ. ألم

يفتم اله ف محم كتابه العظيم فيما اختَلفتم فيه من الأحاديثِ النَّبوية وعلَّمم أنّ ما كان منها من عند غير اله ورسوله أنّم
سوف تجدونَ بينها وبين محم القرآن اختلافًا كثيرا؟ تصديقًا لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ
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منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ
الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [سورة النساء].

ولن الإمام المهدي طبق الناموس الحق لشفِ الأحاديث المدسوسة وتدبر محم القرآن، ومن ثم نسفنَا الأحاديث المذوبة
نسفًا بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ هن أم التاب لتَصحيح عقيدة المسلم.

ويا أخ الريم مهاب، اتّق اله واتَّبع الحق ف التاب، وتاله لو يتّبع الإمام المهدي أهواءكم لضللت وما اهتَدَيت أبدًا، وأقول
لم ما قاله جدّي بإذن اله لمن قبلم للمعرضين عن القرآن العظيم، وقال اله تعال: {قُل  اتَّبِع اهواءكم ۙ قَدْ ضلَلْت اذًا وما

انَا من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم [سورة الأنعام:56].

ولذلك فإنّ الإمام المهدي الذي لا يخاف ف اله لومة لائم اعلن الفر بما خالف لمحم القرآن العظيم سواء يون ف السنّة
النَّبوية أو ف التّوراة أو ف الإنجيل، وأدعو كافّة المسلمين واليهود والنّصارى إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم كما
دعاهم إليه جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ

يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سورة آل عمران].

وبما أنّم اتّبعتُم ملّتَهم يا معشر علماء المسلمين وأمتهم ولذلك أعرضتُم عن دعوة الاحتام إل كتابِ اله القرآن العظيم كما
أعرضوا عنه من قبل فردوكم من بعد إيمانم بما أنزل اله ف محم القرآن لَافرين، ولم يعد من الإسلام إ اسمه ومن القرآنِ

إ رسمه المحفوظ بين أيديم، وقال اله تعال: {انَّما كانَ قَول الْمومنين اذَا دعوا الَ اللَّـه ورسوله ليحم بينَهم ان يقُولُوا
سمعنَا واطَعنَا ۚ واولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [سورة النور].

وقال اله تعال: {وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم
[سورة النمل].

ولا ولن أتّبِع أهواءكم يا معشر علماء المسلمين وأمتهم حت ولو اجتَمعتُم عل الباطل كلُّم أجمعون فلن أتّبع أهواءكم المخالفَة
لمحم القرآن العظيم تصديقًا لقول اله تعال: {وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اللَّـه} صدق اله العظيم

[سورة الأنعام:116].

وإنما أحاجم بمحم القرآن العظيم، ولم أحاجم بتَفسيرٍ يا مهاب بآياتِ التاب المحمات البينات هن أم التاب، فاتّق اله
ليجعل لك فُرقانًا، ولسوف تَجِدُ أنّ تفاسير علمائم للقرآن وبيان المهدي المنتظَر للقرآن أنّ الفرق بينهم كالفرق بين الظُلمات

والنور؛ وإن كان لديهم الحق فلا يخش من كان عل الحق، فليأتوا موقع الإمام ناصر محمد اليمان فيذودوا عن حياضِ الدين
بعلم أهدى من علم ناصر محمد اليمان وأهدى سبيً وأصدق قيً إن كانوا صادقين، وهيهات هيهات يا مهاب أن يغلبوا من
آتاه اله علم التاب، وأقسم باله العظيم الذي يعلم خائنةَ الأعين وما تُخف الصدور وليس قَسم المغرور لالجمنّهم واخرِس

:ه تعالبين تصديقًا لقول الالم بالفتح وبينهم بالحق ه بينم الحا أو يتسليم سلّموا للحقي م القرآن العظيم حتحألسنتهم بم
{﴾٨٧﴿ ينماكالْح رخَي وهنَنَا ۚ ويب اللَّـه محي َّتوا حبِرنُوا فَاصموي فَةٌ لَّمطَائو بِه لْتسرنُوا بِالَّذِي اآم منفَةٌ مانَ طَائن كاو}

صدق اله العظيم [سورة الأعراف].

وإنّما ابتَعثَن اله ناصرا لما جاء به جدّي محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وسلّم ‐ ولذلك جعل اله ف اسم خبري وراية
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أمري (ناصر محمد)، ولن أتّبِع أهواء علماء المسلمين وأمتهم الذين يعتَصمونَ بما يخالف لمحم القرآن العظيم ويحسبونَ أنّهم
ة بالإثم واتَّبع الحقن لم تأخُذه العزم م كافرين، إن بعد إيمانوكم مرد حت عرِضينتاب المعتُم ملّة أهل الهتَدون؛ بل واتّبم
من ربه بعد ما تبين له أنّ الإمام ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم؛ أولئك هم الأنصار السابقون

ن بعد الظّهور وإلالعالَمين م تنا علرمين ۇه الوزراء المبإذن ال نهم نَصطفن قبل الظّهور، وموار معصر الح الأخيار ف
اله تُرجع الأمور.

وسلام عل المرسلين؛ والحمد له رب العالمين.
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان اتّباع الذِّكر؛ المهدي إل الدّاع

___________
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- 2 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

25 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ
11 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

09:42 مساء
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1137

___________
لن يؤيدَكم اله بالنّور إل الصدورِ حت تَبحثُوا عن الحق وتتَمنّوا اتِّباعه..

بِسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

:منه بما يل قَولُك! ونَقتَبِس جبومهاب ع

إقتباس

وتقول نحتم للقرآن و تترك الصحيح مما ورد عن النب صل اله عليه وسلم .
ن أن تقوم بتفسير آيات القرآن لتقول أن آية المهديملة للشرع ولا يمة جاءت مفسرة ومالسنة النَّبوي
زمن ظهور المهدي لم عن يوم القيامة كما أجمع أغلب المفسرين أما اقترانها فالدخان لأن الآية تت

فهذا غير معلوم وتقول نحتم للقرآن و تترك الصحيح مما ورد عن النب صل اله عليه وسلم .
[اطلع النب صل اله عليه وسلم علينا ونحن نتذاكر . فقال " ما تذاكرون ؟ " قالوا :نذكر الساعة . قال:"

إنها لن تقوم حت ترون قبلها عشر آيات " . فذكر الدخان ، والدجال ، والدابة ، وطلوع الشمس من
مغربها ، ونزول عيس ابن مريم صل اله عليه وسلم ، ويأجوج ومأجوج]

:وقال بما يل ،يامةالق أنّ الدُّخان هو يوم َبرغم أنّ مهاب أفت

إقتباس

ن أن تقوم بتفسير آيات القرآن لتقول أن آية المهديملة للشرع ولا يمة جاءت مفسرة ومالسنة النَّبوي
زمن ظهور المهدي لم عن يوم القيامة كما أجمع أغلب المفسرين أما إقترانها فالدخان لأن الآية تت

فهذا غير معلوم وتقول نحتم للقرآن و تترك الصحيح مما ورد عن النب صل اله عليه وسلم.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1137
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1137
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ومن ثم تأت بالحديثِ النّبوي الحق ثم تُخالفُه يا مهاب وتَزعم أنّن من أخالفُه؛ بل أنت الذي خَالفت كتاب اله وسنّة رسوله
الحق وليس الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ألست يا مهاب تُنر آية الدُّخانِ أنّها شَرطٌ من أشراط الساعة؟ بل تقول أنّ
ن أشراطفتيكَ أنّ الدُّخانَ شَرطٌ مه عليه و آله وسلّم ‐ يال ّصل ‐ بالحديث عن النّب نّك جِئتالدُّخان هو يوم القيامة؛ ول

الساعة البرى، وقال عليه الصلاة والسلام: [قال:"إنها لن تقوم حت ترون قبلها عشر آيات". فذَكر الدخان، والدجال، والدابة،
ّه صله عليه وسلم، ويأجوج ومأجوج] صدق محمد رسول الال ابن مريم صل ن مغربها، ونزول عيسوطلوع الشمس م

اله عليه وآله وسلّم.

ويا مهاب؛ إنّك لا تَعلم شيىا هداكَ اله، وقد أكرمناكَ بِرد عظيم؛ فواله الذي لا إله غيره لا يعم عما جاء فيه إ الأعم الذي لا
يخشَع قلبه من ذِكرِ ربه فهو عليهم عم، فاتَّق اله ليجعل لكَ فُرقانًا فإنّكَ لن تُبصر الحق حت يجعل اله لكَ نورا تُبصر به، ولن
ه حتاتِّباع ونَ علرصم الذي أنتم ملمن بسببِ عه، ولوتَتمنّوا اتّباع تَبحثُوا عن الحق دور حتالص ه بالنُّورِ إلدَكم الؤيي
ولو خالف لمحم كتاب اله؛ ولذلك يجعل اله البيانَ عليم عم، وقال اله تعال: {فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما

عندَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [سورة غافر].

وسلام عل المرسلين؛ والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ؛ الإمام المهدينة الحقه والسكتابِ ال اتّباع إل الدّاع

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 02 ‐ 1431 هـ
12 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

10:59 مساء
ـــــــــــــــــــ

.. ه وسنّة رسوله الحقكتاب ال بصيرة الإمام المهدي

{فَاسالُوا اهل الذِّكرِ ان كنتُم  تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:7]، وقال رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم:

[حملة القرآن المخصوصون برحمة اله، الملبسون نور اله، المعلمون كلام اله، المقربون عند اله، من
والاهم فقد وال اله، ومن عاداهم فقد عادى اله] صدق عليه الصلاة والسلام.

قال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [أهل القرآن هم أولياء اله وخاصته] صدق عليه الصلاة والسلام.

{﴾١٠﴿ يبنا هلَياو لْتكتَو هلَيع بر اللَّـه مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالقال ال
صدق اله العظيم [الشورى].

قال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [إذا التبست عليم الفتن كقطع الليل المظلم فعليم بالقرآن ومن
جعله أمامه قاده إل الجنة، ومن جعله خلفه ساقه إل النار، وهو الدليل عل خير سبيل، وهو كتاب فيه

تفصيل وبيان وهو الفصل ليس بالهزل، وله ظاهر وباطن، فظاهره حم باطنه] صدق عليه الصلاة والسلام.

{﴾١١﴿ رِيمرٍ كجاو ةرغْفبِم هشِّربِ ۖ فَببِالْغَي ـٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالقال ال
صدق اله العظيم [يس].

قال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [لا يعذب اله قلباً وع القرآن فاتّبعه] صدق عليه الصلاة
والسلام.

قال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [إن اله يرفع بهذا التاب أقواماً ويضع آخرين] صدق عليه
الصلاة والسلام.

قال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [وما اجتمع قوم ف بيت من بيوت اله، يتلون كتاب اله،
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ويتدارسونه بينهم، إلا نزلت عليهم السينة، وغشيتهم الرحمة، وحفتهم الملائة، وذكرهم اله فيمن عنده]
صدق عليه الصلاة والسلام.

ل مصدَّق، من جعله أمامه قاده إله عليه وآله وسلّم: [القرآن شافع مشفع وماحال ّه صلقال رسول ال
الجنة، ومن جعله خلفه قاده إل النّار] صدق عليه الصلاة والسلام.

ه عليه وآله وسلّم: [من قرأ القرآن فقد استدرج النبوة بين جنبيه غير أنه لا يوحال ّه صلقال رسول ال
إليه، لا ينبغ لصاحب القرآن أن يجد مع من يجد، ولا يجهل مع من يجهل وف جوفه كلام اله] صدق عليه

الصلاة والسلام.

قال اله تعال: {وتَرىٰ كل امة جاثيةً ۚ كل امة تُدْع الَ كتَابِها الْيوم تُجزونَ ما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٨﴾}
صدق اله العظيم [الجاثية].

قال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [يؤت يوم القيامة بالقرآن، وأهله الذين كانوا يعملون به ف الدنيا]
صدق عليه الصلاة والسلام.

قال اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

قال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [ألا إنها ستون فتنة فقيل و ما المخرج منها يا رسول اله
قال كتاب اله فيه نبأ ما كان قبلم وخبر ما بعدكم وحم ما بينم وهو الفصل ليس بالهزل من تركه من

جبار قصمه اله ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط
المستقيم هو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا تلتبس به الألسنة ولا يشبع منه العلماء ولا يخلق عل كثرة الرد ولا
تنقض عجائبه هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد من قال به

صدق ومن عمل به أجر ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم] صدق عليه الصلاة
والسلام.

قال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [إن تارك فيم، كتاب اله حبل ممدود من السماء إل الأرض
فاعتصموا بحبل اله ولا تفرقوا] صدق عليه الصلاة والسلام.

من خليفة اله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل علماء المسلمين وأمتهم، فلم أنتم معرضون عن دعوة
الإمام ناصر محمد اليمان؟ فهل ترونه مبتدعاً بدعوتم إل الاحتام إل كتاب القرآن العظيم واتّباعه والفر
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بما خالف لمحم القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النبوية نظراً لأنّ اله لم
يعدكم بحفظهم من التحريف؟ فأي مهدي تنتظرون ليتبع أهواءكم؟ إذاً لم بعثن اله إليم ما دمت سأتبع

أهواءكم، فيف أستطيع أن أحم بينم بالحق ما لم أهيمن عليم بمحم كتاب اله القرآن العظيم؟

ويا عجب منم ومن عقيدتم الحق والباطل! فأما عقيدتم الحق فهو إيمانم إن الإمام المهدي المنتظر هو
خليفة اله ف الأرض، وأما عجب فهو من عقيدتم الباطل إذ تزعمون أنم أنتم من يصطف خليفة اله!

ولربما يود أن يقاطعن طائفة منم فيقولون: "نحن لم نقل أننا نحن من نصطفيه وإنما نعرف أنّه هو الإمام
المهدي ومن ثم نعرفه عل نفسه أنه هو الإمام المهدي، وحت ولو أنر فنُرهه عل البيعة". ومن ثم يقول

لم الإمام المهدي: فهل عندكم سلطان بهذا من كتاب اله وسنّة رسوله الحق أنم أنتم من يصطف خليفة
اله من بين البشر فيعرفونه بنفسه ف قدره المقدور؟ فما يدريم يا قوم إنه هو المهدي المنتظَر إذا كان هو

لا يعلم أنه هو المهدي المنتظَر؟ فيف علمتم أنتم أنّه المهدي المنتظَر أفلا تعقلون؟ فما هو السبيل لإنقاذكم يا
قوم أفلا تتقون؟ وتاله إن أصبحت لف حيرة من علمائم وأمتم فهل أنتم مسلمون حقاً؟ ولن اله قال

ف محم كتابه: {ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ} صدق اله العظيم [النمل:81].

فما خطبم يا قوم وماذا دهاكم أم إنم لف حيرة من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ فأقول لم:
وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لف حيرة منم، ولن بينت لم الحيرة منم فلماذا لا تُبينون
ل الحيرة لديم ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان؟ فما هو الذي أشل عليم ولم يتبين لم ف دعوة
فلن أعلم الغيب وما يدرين رب مما علّمن نزيدكم علماً وتفصيلا وذلك حت الإمام ناصر محمد اليمان

بما ف أنفسم فما خطبم صامتون يا معشر علماء الأمة؟ أم إنم تنتظرون كوكب العذاب حت يتبين لم
هل ناصر محمد اليمان ينطق بالحق؟ ويا عجب من أمركم ولن أحاجم بما أنتم به مؤمنون من قبل أن
يبعث اله إليم الإمام ناصر محمد اليمان، وذلك لأنّ جميع المسلمين يؤمنون بالقرآن العظيم. ويا قوم

وأخش ،عظيم م عذاب يوم الظُلّة إنّه كان عذاب يوميأتي م حتروا إيمانء أن تُنظش مة فليس من الح
أن يصيبم كما أصاب المعرضين عن ذكر ربهم ممن كانوا من قبلم من الأمم، فيف السبيل لإنقاذكم يا
معشر علماء المسلمين وأمتهم؟ ويا قوم إنّ كوكب العذاب آتٍ لا محالة وإنما نريد إنقاذكم، ويا قوم واله

الذي لا إله غيره أن كوكب العذاب آتٍ ف عصري وعصركم وجيل وجيلم وزمان وزمانم والإمام
المهدي المنتظر فيم وأنصاره وإنما ينجينا اله برحمته كما أنج الذين من قبلنا من أولياء اله الذين اتّبعوا

م فم من ربه متاباً واتّبعوا أحسن ما أنزل إليال م فتوبوا إله فاعل بهم، ولا أدري ما المن رب الحق
محم القرآن العظيم وسنّة رسوله الحق، وإنما ننهاكم عما خالف لمحم القرآن العظيم، ونفتيم أنّ ما
خالف محم القرآن فإنه من عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه الذين يظهرون

الإيمان ويبطنون الفر، فيف اتّبعتم ما يخالف لمحم كتاب اله وتحسبون أنم مهتدون؟ فيف يهتدي من
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اتّبع ما خالف محم كتاب اله أفلا تعقلون؟ ولو تدبرتم كتاب اله لوجدتم أنم مخالفون لثيرٍ من محم
كتاب اله لو كنتم تتقون اله وتدبرتم محم القرآن العظيم.

مستقيم صراط م علفنجعل ة الأولمنهاج النبو تابٍ جديدٍ وإنما لنعيدكم إلم به إليال ولم يبعثن
فتتبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق فإنهما نور عل نورٍ، ولا ينبغ لأحاديث البيان أن تخالف محم القرآن
أفلا تتفرون؟ وإنما أعظم بواحدة أن تتفروا سوياً أو فرادى ف منطق ناصر محمد اليمان وف سلطان
من الحق الذي لا يغن ه بالظنال عل يستند عليها فهل تجدونها قولا صميم دعوته وبصيرته الت علمه وف
شيئاً أم إنه يدعو إل سبيل اله عل بصيرة من ربه؟ ومن ثم تفرون ف بصيرته هل ه بصيرةٌ جديدةٌ أم
بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعاله عليه وآله وسلّم؟ تصديقاً لقول الال ّه صلذاتها بصيرة محمدٍ رسول ال إنّها ه
ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله

العظيم [يوسف].

أفلا تتفرون ف القول الحق: {انَا ومن اتَّبعن}، أم إنّم تنتظرون مهدياً منتظَراً مبتدِعاً وليس متَّبِعاً أفلا
تعقلون؟ ويا قوم إن أشهدكم أن لا ولن أتّبع أهواءكم ما دمت حياً بل أتبع قول اله وقول رسوله الحق ولا
أفرق بين اله ورسوله فأتّبع قولا ف السنّة يخالف لقول اله ف محم كتابه إذاً فليس قول رسوله ما دام قد

تخالف مع قول اله أفلا تتقون؟ وما ينبغ للحق أن يتبع أهواءكم.

ويا قوم، إنما أعظم وأقول لم ف أنفسم قولا بليغ الحمة فحت تعلموا فهل لا تزالون عل الحق، فلن
تعلموا ذلك حت تتدبروا كتاب اله القرآن العظيم فتنظروا ف آياته المحمات لعالمم وجاهلم، فتنظروا
هل ما أنتم عليه يخالف لأحد آيات أم التاب ف القرآن العظيم، ومن ثم تتركوا ما يخالف لمحم القرآن،

ومن ثم تعتصموا بمحم القرآن العظيم، واعلموا أن ما خالف لمحم القرآن فهو باطل مفترى، فيف تتبعوا
الباطل المفترى وكيف ترض بذلك قلوبم أفلا تُبصرون؟ اللهم قد أفتيت وعلمتهم بالبيان الحق اللهم

فاشهد.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان أخو المسلمين الإمام المهدي

_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10215

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
26 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
12 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

11:40 مساء
_________

آخر دعاء من بعد دخول الجنة مباشرةً ..

إقتباس

سؤال الأواب
امامنا الحبيب الامام المهدي ناصر محمد

افتن ف بيان الآية:
بر هدُ لمنِ الْحا ماهوعد رآخو ملاا سيهف متُهيتَحو مانَكَ اللَّهحبا سيهف ماهوعد} :ه تعالقال ال

الْعالَمين﴿10﴾}صدق اله العظيم
زادكم اله نورا عل نور

فهل ف الجنة عمل وعباده فإنن أعتقد بأن النعيم ف العبادة له رب العالمين فه قمة الراحة النفسية

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل النّب الأم وآله الأطهار وجميع المسلمين..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته، وأما سؤالك عن بيان قول اله تعال: {وآخر دعواهم انِ الْحمدُ له رب الْعالَمين} صدق
اله العظيم [يونس:١٠].

ويقصد آخر دعواهم من الإنتهاء من الحساب وبعد دخولهم الجنّة مباشرةً: {وقَالُوا الْحمدُ له الَّذِي صدَقَنَا وعدَه واورثَنَا
ۖ هِمبدِ رمونَ بِححبسشِ يرلِ الْعوح نم افِّينةَ حئَى الْمتَر٧٤﴾ و﴿ ينلامالْع رجا معفَن ۖ نَشَاء ثيح نَّةالْج نم اونَتَب ضرا

وقُض بينَهم بِالْحق وقيل الْحمدُ له رب الْعالَمين ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [الزمر:٧٤].

يسألوه سبحانه! بل ه ء حتخالدون ولا ينقصهم ش الجنّة كونهم ضيوف ه من فضله فومن ثم لا يحتاجون أن يسألوا ال
جنةٌ أعدّت للمتقين لا ينقصها شء حت يسألوه ولا ينفد فيها شء حت يسألوه، ويبق من الذّكر التسبيح للرب سبحانه كلما

فرغوا من الاستمتاع بحورهم أو الانتهاء من طعامهم وسرهم ثم يسبحون ربهم الليل والنهار كونهم يجدون ف ذلك متعةً ونعيماً

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10215
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10215
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عظيماً.

وسلام عل المرسلين، والحمد ُله رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

30 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
15 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

03:33 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

[SUB]يا صاحب السعادة أسعدك اله ف الدُنيا والآخرة..

[/SUB]بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

مكَ هولَٰئاو هال مدَاهه كَ الَّذِينولَٰئا نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ (17) الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالقال ال
اولُو الْبابِ (18)} صدق اله العظيم، [الزمر].

كافة الأنصار السابقين الأخيار، وسلام ه علال ه وبركاته، وسلامريم ورحمة الال ه عليك أخال وسلام
اله عل الوافدين إل طاولة الحوار الباحثين عن الحق ولا يريدون غير الحق والحق أحق أن يتبع.

ألا واله لولا أنّك استخدمت عقلك وتدبرت سلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان من غير تبرٍ ولا غرورٍ
ولا استهزاء ولذلك بصرك اله بالحق، وذلك لأنّ عالم الأمة لا ينبغ له أن يون مغروراً بما عنده من العلم،
فلعل ما عنده ليس علماً من الرحمن وهو لا يعلم، وقال اله تعال: {فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما

عنْدَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ} صدق اله العظيم، [غافر:83].

ولو أنّ علماء الأمة هبوا كرجل واحدٍ إل موقع الإمام ناصر محمد اليمان للتصدِّي له إن كان عل ضلالٍ
مبين حت لا يضل المسلمين أو يتبين لهم أنه يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم فيتبعوه ويشدّوا

أزره فيشركهم اله ف أمره لو كانوا يعلمون، ولن للأسف إنّ كثيراً منهم فرحوا بما عندهم من العلم
فاستهزأوا بالعلم الحق من ربهم ولم يتدبره كثير منهم، وسبب عدم تدبره هو فتنة الاسم المفترى، فبمجرد ما
يقول له الباحثون أنه يوجد هناك رجل ف الإنترنت العالمية يقول إنّه المهدي المنتظر ثم يستبشر العالم خيراً
بادئ الأمر فيقول للسائل: "وما اسمه هذا الرجل؟" فيقول له: "يا فضيلة الشيخ، يقول أن اسمه ناصر محمد
باركة ببعث المهديم الفطحول، وليتها ابتسامة الفرحة بالبشرى الماً هذا العالثم يتبسم ضاح ،"اليمان
المنتظر بل ابتسامة الاستهزاء من ناصر محمد اليمان ومن هذا السائل كيف يهتم بشأن رجل يقول أنه

المهدي المنتظر مع أنّ اسمه ليس محمد بن عبد اله وليس محمد بن الحسن العسري بل ناصر محمد
ن لو كان السائل من الأذكياء من أول؟ فما سمعنا بهذا عند آبائنا الأولين، إن هذا إلا اختلاق، ولاليمان
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من الحق الذي لا يغن م عليه بالظنالألباب فسوف يقول: "يا فضيلة الشيخ، لا تستهزئ بهذا الرجل ولا تح
شيئاً بل تفضل إل موقعه الحر لل البشر الباحثين عن الحق واستمع إل قوله وسلطان علمه، فإن وجدته
ينطق بالحق ويهدي إل صراط ٍمستقيم فشدّ أزره واعترف بدعوته الحق للعالمين، وإن وجدته عل ضلالٍ
مبين فأنقذ المسلمين من ضلاله واهزمه بعلم أهدى من علمه وأصدق قيلا وأهدى سبيلا، ومن ثم سوف
ولو قام ناصر محمد اليمان أو ضحاها جميعاً فيتركونه هو وموقعه حت عشية ينقلب عنه أنصاره ف
بحظرك يا فضيلة الشيخ فذلك سوف يضره عند أنصاره فيتركونه فيقولون أنك لم تحظر هذا العالم من

موقعك إلا لأنك عجزت عن إقامة الحجة عليه، فأنت ف كل الحالتين منتصر يا فضيلة الشيخ إما أن تغلب
ناصر محمد اليمان ف موقعه فيتول عنه أنصاره، وإما أن تغلبه فيقوم بحجبك فيتول عنه أنصاره أو

يهيمن عليك ناصر محمد اليمان بالقول الفصل وما هو بالهزل ومن ثم يتبين لك أنّ الحق أحق أن يتبع".

وهذا ينبغ أن يون قول السائلين الذين يذهبون لعلماء الأمة يسألونهم عن رأيهم ف المدعو ناصر محمد
اليمان، ولن للأسف بمجرد ما يفتيه الشيخ فيقول له: "هذا أفاكٌ أثيم وضال عن الصراط المستقيم فذره فلا

يجوز اتِّباعه فيف تتبعه واسمه ناصر محمد؟" ومن ثم يخرج السائل من عند الشيخ ويهجر موقع الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وقد كان مبصراً فيعود ف الظُلمات وما هو بخارج منها لا هو ولا شيخه الذي
أعماه عن الحق بعد أن كان مستبصراً فترك النور واتبع العالم المعتصم بعلم الشيطان جميع علماء الأمة

الذين يتبعون ما يخالف لمحم القرآن ويحسبون أنهم مهتدون إلا من رحم رب منهم.

ويا صاحب السعادة، إن أراك من المبصرين واتّخذناك لمن الشاهدين عل علماء المسلمين المعرضين
عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل اتباع كتاب اله وسنة رسوله الحق، وإنما نفر بما خالف
لمحم التاب ف السنة النّبوية لأننا نعلم أنّ ما خالف لمحم القرآن العظيم أنّه من علم جاء من عند غير
اله، أي من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون

الفر.

ويا صاحب السعادة، إنّ أشهدك عل علماء أمتك الذين اتخذوا هذا القرآن مهجوراً فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا
أمتهم ويحسبون أنّهم مهتدون، فبلّغهم عن أن أدعوهم للحوار العاجل ما استطعت إن كنت من الموقنين أنّ
ناصر محمد اليمان يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم، وكذلك يا صاحب السعادة إذا لم تن من

الموقنين بدعوة ناصر محمد اليمان وشأنه فذلك بلّغ عنه علماء أمتك ما استطعت وذلك حرصاً عل أمتك
.ضلالٍ مبين لو كان عل أن يضلّهم ناصر محمد اليمان

واعلم أنّما سبب ظهور طوائف تقتل المسلمين والافرين ف الأسواق بالتفجيرات الانتحارية ويحسبون أنهم
مهتدون هو بسبب إعراض العلماء عن الذين يدَّعون الإمامة والزعامة بغير علم ولا هدى ولا كتاب منير
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فتتبعهم شلّةٌ من الناس نظراً لأن العلماء لم يقفوا لهم بالمرصاد فيأتوا لحوارهم وردهم عن ضلالهم بعلم
وهدى من التاب المنير؛ بل يتول العلماء عن حوارهم ويقولون: "إنّما لا نستجيب لحوارهم حت لا نشهرهم
م فتم وأمة الثمن غالياً، فهاهم يقتلونمة الجبناء، ولذلك دفع علماء الأموح ن هذا قول غبللناس" ول
أسواقم ويتفجرون عليم وكأنهم قنابل بشرية وكذلك يتفجرون عل الفار الذين لم يعتدوا عليهم بل بحجة
ة الذين لا يحاورن من يدَّعة يا معشر علماء الأمم الغبيمتنتيجة ح م، وهذه ههوا دينفرهم! ولذلك شوك
الإمامة والزعامة بحجة عدم إشهاره! إذاً فمن يدافع عن أمتم وعن دينم من الضالين المضلين إن كنتم

قوا بين المهديقون بين الحمير والبعير، ولذلك لم تستطيعوا أن تفرلماء أنتم يا من لا تفرصادقين؟ فبئس الع
المنتظر الحق من ربم وبين المهديين الذين اعترتهم مسوس الشياطين، أفلا تعقلون؟

ويا علماء المسلمين وأمتهم، إنما ابتعث اله الإمام المهدي فضل اله عليم ورحمته، فإن أبيتم فضل اله
عليم ورحمته فاعلموا أنّ عذاب اله لشديد، فواله الذي لا إله غيره إنّ بما يسمونه كوكب العذاب نيبيرو
أنّه كوكب حقيقة كما حقيقة هذا القرآن العظيم وإنّه آتٍ ف عصري وعصركم وجيل وجيلم، فمن يجرِكم

من العذاب لو كان ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي خليفة اله عليم؟ ثم يظهر اله خليفته ببأسٍ
شديدٍ من لدنه يبيض من هوله الشعر وتبلغ من فزعه القلوب الحناجر ليلة يسبق الليل النهار ليلة مرور

كوكب سقر اللواحة للبشر من عصر إل آخر وهو بما تسمونه بالوكب العاشر.

وعل كل حالٍ أهلا وسهلا ومرحباً بالباحث عن الحق صاحب السعادة وجعلك اله سعيداً ف الدُنيا
والآخرة لئن التحقت بركب الإمام المهدي فابشر بحب اله وقربه ونعيم رضوانه واعتصم بقرآنه وبيانه وما

بعد الحق إلا الضلال.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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12:19 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

من ضمن آيات التصديق عل صدق ناصر اليمان ف الآفاق ه أن تتم رؤية الهلال من قَبل الاقتران ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل النّب الأم وجميع المرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين، ولا
أفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين، ثم أما بعد...

يا حبيب الحبيب إنّ اللبيب بالإشارة يفهم، فإن كنت تُريد الحق فعليك الإنابة إل الحق ليريك الحق حقاً
فيرزقك اتِّباعه ويريك الباطل باطلا بأنك لست المهدي المنتظَر، وأنصحك نصيحةً أن تذهب إل مشف قُرآنٍ
صدرك بأنك المهدي لك ف ذهب عنك الوسواس الخنّاس الذي يوسوسي بالقرآن ل عالجليتلو عليك الم

المنتظَر بغير الحق، فلا تأخذك العزة بالإثم يا حبيب الحبيب.

.ءبأنك سوف تخرج بلا ش ا نظريتك حول القرآن وأسراره فيبدو لوأم

ه جرت وانقضت فمةٌ من الح ة بِلقيسالمل يه، فإحضار عرشا بالنسبة لآصف بن برخيا كما تُسموأم
ريد حينما يشاء يا حبيب، ويبدو بأنك تُريد معجزاتٍ للتصديق، فنردنه ليس دائماً يحضر ما يوقتها ول

عليك فنقول:
إنّ المعجزة ه البيان الحق للقرآن بالعلم والمنطق.

وأراك تتهرب من الرد عل الآية الت أيدن اله بها ف هلال ذي الحجة 1428هـ لذلك أكرر سؤال لك يا
حبيب لماذا تمت رؤية هلال ذي الحجة 1428هـ من قبل الاقتران؟ ألا تفيم آيةٌ كونيةٌ يا حبيب؟

وكذلك بينت لم من القرآن أين تون الأراضين السبع الطباق، وجرى تطبيق البيان للتصديق كما وضح
لم ذلك ابن عمر، ومن ثم بينا لم الأرض المفروشة من تحت الثرى باطن هذه الأرض الت نعيش عليها
ووصفتها لم وفصلتها من القرآن تفصيلا، ومن ثم قام ابن عمر بالتطبيق عل الواقع الحقيق للتصديق

فأصبحتم ترون التأويل الحق عل الواقع، ولنك يا حبيب لا تُريد أن يتبين لك الحق بأنّ ناصر اليمان هو
حقاً المهدي المنتظَر لأنك تُريد أن تون أنت المهدي المنتظَر ولنك لست من يقسم رحمة اله يا حبيب
اللبيب، فإن كنت ترى نفسك المهدي المنتظَر فعليك أن تأت بتأويل لجميع الآيات الت كتب بيانها ناصر
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.بينوسلطانٍ م فتُثبت للباحثين عن الحقيقة بأنك ذو علم اليمان

وليست نظريت ف القُرآن مثلك؛ بل أعلم بيانَه بإذن اله قرآناً عربياً مبيناً، ولم ينزله اله عبثاً ثم لا يبينه
للناس فتجعلوه أسراراً لا يستطيع أحدٌ من البشر أن يفقهها! وصدِّقن سوف تخرج بلا شء. فلا تزعل من

ردي عليك هذا؛ لَربما اهتممت بك أكثر من غيرك وفرحنا بعودتك إلينا وقلنا لعلّك أدركت الحق، فإذا
الوسواس الخنّاس لا يزال ف صدرك!

ولربما تود أن تقاطعن فتقول: "ولن لم أقل أن المهدي المنتظَر!". ومن ثم نرد عليك فنقول: قد تبين لنا ما
بالقرآن من ناصر اليمان يا حبيب الحبيب اللبيب بأنك أعلم نفسك من خلال قولك ووعودك، فإن أثبت ف

فلن تأخذ ناصر اليمان العزةُ بالإثم وسوف تجده يسلِّم للحق تسليماً، وإن كان ناصر اليمان هو أعلم منك يا
حبيب فعليك أن تُجيب داع الحق فلا تأخُذك العزة بالإثم كما لن تأخُذن العزة بالإثم لو كنت أراك تهدي

.مستقيم صراط إل بالبيان الحق

وتذكر آيات الأقمر بمحافظة ذمار والت نحن لا نزال نحاول عن طريق بعض الأنصار إقناع أهل القرية
للعثور عليها، والذب حباله قصيرةٌ. فيا حبيب لئن اقتنع أهل القرية فسوف يعثرون عل الحق، وإن أبوا
فسوف يخرج اله آياته رغم أنفهم وهم صاغرون بعذابٍ شديدٍ من لدُنه يا حبيب، فلا تزعل من ردي هذا إن
من تفسيري وأحسن للقرآن هو خير بالبيان الحق فعليك أن تأت باطل عل تران نتوإن ك ،تراه الحق نتك

.تأويلا

.أخوك الإمام ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــــ
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03:35 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

بيان المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل أهل جدة والمملة العربية السعودية..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله التوابين المتطهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل صاحب السمو المل الملك عبد اله بن عبد العزيز آل سعود
وكافة إخوان المسلمين بالمملة العربية السعودية حومةً وشعباً؛ السلام عليم ورحمة اله وبركاته

السلام علينا وعل جميع عباد اله المسلمين..

فم أحزن المهدي المنتظَر ما حدث بالمملة العربية السعودية ف محافظة جدة عل مقربة من مة
ونُرسل إليم التعازي ببالغ الحزن والأس ف ضحايا كوارث الفيضان بماء منهمرٍ نذيراً من اله الواحدُ

القهار، فلا تقولوا كما يقول الفرة إنها كوارث طبيعيةٌ؛ بل ه إنذار من اله بقدرٍ مقدورٍ ف التاب
المسطور، وهذا من العذاب الأدن ف التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَنُذِيقَنَّهم من الْعذَابِ ادنَ دونَ

الْعذَابِ اكبرِ لَعلَّهم يرجِعونَ} صدق اله العظيم [السجدة:21].

:ه تعاله، وتذكروا قول الال ء اسمه كوارث طبيعية، وما كان للطبيعة أن تعصتاب شال فلا يوجد ف
{فَفَتَحنَا ابواب السماء بِماء منْهمرٍ} صدق اله العظيم [القمر:11]. واغرق قوم نوح ووقاكم اله شر الغرق

برحمته، فالإمام المهدي يريد لم النجاة وليس الهلاك فلن تستطيعوا أن تُنروا أن ذلك إنذار من اله
لتعلموا بأنّ اله ف نفسه شء منم وأراد أن ينذركم برغم أن دعوت رب من قبل الحدث أن يمر عام

م ولعل الدُعاء خفّف ما كان أدهم بل دعوت لسلمين، ولم أدعُ عليجميع الم م وعل(1430) بسلام علي
وأمر من ذلك ف القدر ف التاب وإل اله تُرجع الأمور، ألا واله إن أخش عل المملة العربية السعودية

بالذات من بين المسلمين لأنهم هم المسؤولون عن الاعتراف بدعوة المهدي المنتظَر الحق من ربهم
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للعالمين، ومن بعد التصديق نظهر لم عند البيت العتيق.

وسبقت فتوى المهدي المنتظَر إنّ أهم اعتراف لديه ل يظهر هو الاعتراف من المملة العربية السعودية،
ومن بعد التصديق يظهر المهدي المنتظَر عند البيت العتيق، ولذلك تجدون المهدي المنتظَر يخاطب المملة

العربية السعودية خاصة والمسلمين والناس أجمعين عامة كون الظهور للمهدي المنتظَر ف المسجد
الحرام من بعد التصديق نظهر لم عند البيت العتيق، ولن إذا لم يتم الاعتراف من المملة العربية

السعودية فأخش عليهم ما هو أشد وأعظم، وأرجو من اله أن يتجاوز عنم وعن جميع المسلمين فأنتم
مسلمون مؤمنون بالقُرآن العظيم، فيف لم تستجيبوا بعد إل دعوة المهدي المنتظَر إل الاحتام إل الذكر؟

ويا أمة الإسلام جميعاً إن بما يسمونه بالوارث الطبيعية سوف يزداد أكثر فأكثر عل المسلمين والافرين.
تصديقاً لقول اله تعال: {ظَهر الْفَساد ف الْبر والْبحرِ بِما كسبت ايدِي النَّاسِ ليذِيقَهم بعض الَّذِي عملُوا
لَعلَّهم يرجِعونَ} صدق اله العظيم [الروم:41]، فإياكم ثم إياكم أن تسموا ذلك العذاب الأدن دون العذاب
الأكبر بالوارث الطبيعية؛ بل هو إنذار من اله الواحدُ القهار دون العذاب الأكبر فاتقوا اله فما خُف كان

أده وأمر يا معشر المسلمين.

وإن لا أخش عل المملة العربية السعودية وحدهم بل أخش كذلك عل جميع الشعوب الإسلامية ولن
خشيت عل المملة العربية السعودية كون المهدي المنتظَر قد أكرمهم بخصوصية الدعوة من بين

المسلمين والناس أجمعين كونهم أولياء المسجدُ الحرام ف مقر الظهور للمهدي المنتظَر من بعد التصديق،
وسبق التحذير عل لسان محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم من علامات النذير من قبل الظهور أن

يفتح اله السماء بماء منهمر لا ين منه بيت شعر ولا مدر، فاتقوا اله الواحد القهار يا معشر المسلمين
وفروا إل اله باتباع الذكر واعتصموا بحبل اله القُرآن العظيم وذروا التفرق إل أحزاب ف دينم

ابِ فَالنَّارزحا نم بِه فُري نمو} :ه تعاله الذكر جميعاً ولا تفرقوا وتذكروا قول الواعتصموا بحبل ال
موعدُه} صدق اله العظيم [هود:17].

فإل مت الإعراض عن الدعوة إل الاحتام إل الذكر يا أمة الإسلام؟ وليس لدى المهدي المنتظَر كتاباً
سوى القُرآن حت يحاجم به، أفلا تتقون؟ اللهم اغفر لافة إخوان المسلمين، اللهم إنك أرحم بهم من عبدك
كتبت عل رحمتك الت وأنت أرحم الراحمين، اللهم عبدك يدعوك بحق لا إله إلا أنت وبحق ووعدك الحق
نفسك أن لا تعذب إخوان المسلمين لا ف المملة العربية السعودية ولا جميع شعوب المسلمين، اللهم
احفظهم وامنعهم واهدِ قلوبهم إل الصراط المستقيم باتباع القُرآن العظيم الذي أدعوهم للاحتام إليه

واتباعه وبالفر لما خالف لمحمه فلا يونوا أول كافرٍ به برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم إن عبدك لا
يملك لهم من عذابك شيئاً وإنما نُحاجك برحمتك الت كتبت عل نفسك وأنت أرحم بعبادك من عبدك
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ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، فمن تبعن فإنه من ومن عصان فاهدِ قلبه برحمتك وقدرتك إل اتباع
الصراط المستقيم يا من تحول بين المرء وقلبه يا أرحم الراحمين ولا قوة إلا باله العل العظيم إنا له وإنا

إليه لراجعون.

وما رأينا ف هذا الرابط قارعة حقيقية! فتضرعوا إل اله وحاسبوا أنفسم لما أذن اله بذلك وقد ابتعث اله
الإمام المهدي نعمة ورحمة للعالمين ولن إذا أعرضوا عن داع رحمته فإن عذاب اله لشديد، فونوا من
الشاكرين يا إخوان المسلمين ببعث المهدي المنتظَر ف عصركم وجيلم وأمتم ولئن كفرتم فاعلموا أنّ

اله لشديد العقاب.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــ
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
30 ‐ ربيع الأول ‐ 1431 هـ

16 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
11:41 مساء

(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=257

_______________

{فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه} صـــدق اله العظيـــم..

إل للحق بين والتّابِعينلين وآله الطّيرسخاتم الأنبياء والم لام عللاة والسحيم؛ والصحمن الره الرال مبِس
يوم الدّين، وبعد..

هلال شهر رمضان 1429 هـ ولا أزال أترقَّب أن تُدركَ الشمس القمر ف أنتظر ّلماء الفلَك؛ إنع عشرويا م
هل حدث ذلك، ولن يصدُّ عن الحق ضلال (معمر القذاف) وأتباعه الذين يصومون حسب الاقتران وليس
بحسب الرؤية وهذا مخالف لأمر اله ورسوله ف شأن صيام رمضان المبارك لأنّه بحسب الرؤية الشّرعية

وليس بحسابِ الاقترانِ!
يا معشَر الشّعب اللّيب؛ اتّقوا اله ولا تُخالفوا أمر اله المحم ف القرآنِ العظيم ف قولِ اله تعال: {فَمن

شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم [البقرة:185].
ومخالفين لسنَّة محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلّم؛ لأمره عليه الصلاة والسلام: [صوموا لرؤيته

وأفطروا لرؤيته].
فهل هذه الآية الحق وكذلك الحديث الحق يحتاجان إل تفسيرٍ؟ حاشا له؛ إنهن واضحات كۇضوح الشمس
ف كبِد السماء، فما ه الرؤية؟ إنّها مشاهدة الهلال وليس الاقتران العلم، يا معشَر الشعب اللّيب اتَّقوا اله

ولا تُخالفوا أمر اله ورسوله إن كنتم مسلمين وللحق متَّبِعين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=257
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ويا معشَر هيئة كبار العلماء بمة المرمة؛ ويا معشر المسلمين أجمعين؛ إياكم ثم إياكم إذا شهِدتُم هلال
شوال لعام 1429 هـ بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين أن تقولوا: "إذًا صيام ليبيا هو الحق"، فيضلّوكم

صيام ا حسب28 يوم ون رمضان ليس إبرى فتقولوا: "وكيف يال اعةالس ن أشراطم عن حدوثِ شَرط
الإثنين؟". ولنّ افتيم إنّ حدَث ذلك فإنّه قد فاتَت منزلةٌ ف أول الشهر فأدركتِ الشمس القمر فۇلد الهلال
من قبل الاقتران فاجتَمعت به الشمس وهو هلال، وليس معن ذلك بأنّ صيام ليبيا عل حق كلا ورب؛ بل
عل باطل ما أنزل اله به من سلطانٍ، وذلك لأنّ الشعب اللّيب وحومته لم يتَحروا رؤية الهلال ليلة تسعة

وعشرون شعبان؛ بل يعلنوا به لعلمهم بحدوثِ الاقتران حت ولو كانت غرة رمضان لعام 1429 هـ ه الأحد
ةالسعودي ةالعربي ةالممل الهلالِ ف ؤيةلر شهادات تدرا، ولا أدري هل وبوا الهلال شيىراقفهم لم ي

فأرجعتها هيئة كبار العلماء عل أصحابها واتّبعوا تقارير علماء الفلَك بأنّه لا ينبغ رؤية الهلال من قبل
الاقتران وكرِهوا أن يصوموا مع معمر؟ ولن لا دخل لهِلالِ رمضان بالسياسة.

ّنل أم لا، ولؤية الهلال فلم تُقبلر شهادات تدهل ور لا أعلم ّا؛ فإنم هيئة كبار العلماء شيىلا أظل وحت
نا تبيمران أبدًا من قبل الاقتؤية الهلال مقبلوا شهادةً لرهيئة كبار العلماء بأن لا ي وجدت ضغطًا شديدًا عل

ل من خلالِ هذا الرابط:

http://66.102.9.104/search?q=cache:e...r&ct=clnk&cd=1

وإن أعلَنوا الطَلب من الشعب السعودي بمراقبة الهلال بعد غروب شمس السبت 29 من شعبان فلربما من
باب السنة المعتادة لأنّ تحري الهلال ف 29 دائما تصديقًا لتاب اله وسنَّة رسوله فإن لم يشهدوا أتَموا

العدّة.

متي ن المناطق التها للهيئة مفعها أو عدَم رإرجاع وتم ت شهاداته: هل وردنفس حطرؤال الذي يوالس
التّبليغُ فيها؟ اله أعلم؛ فلا أريد أن أحم عليهم بالظن الذي لا يغن من الحق شيىا.

وما أريد قولَه هو إذا أدركتِ الشمس القمر فاجتمعت به وهو هلال فسوف تُبين لنا الأحداث ف هذا الشهر
يا عل الذين قالوا: "ومن أشدّ منّا الريم عس رب يريدُ أن يصرِف العذاب عن المسلمين ليجعله حصر

قوةً". فطغَوا ف البلاد فأكثَروا فيها الفساد، قل انتظروا إنّ معم من المنتظرين.

وسلام عل المرسلين؛ والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

______________

http://66.102.9.104/search?q=cache:e...r&ct=clnk&cd=1
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

01 ‐ ربيع الآخر ‐ 1431 هـ
17 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

12:33 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=245

ــــــــــــــــــ

الصلوات خمس وليست ثلاثاً يا معشر القُرآنيين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، ثُم أما بعد..

يا معشر القُرآنيين اتّقوا اله حق تُقاته ولا تقولوا عل اله مثل غيركم ما لا تعلمون ف تأويل القُرآن العظيم
واتّبعون أهدِكم صراطاً ـــــــ مستقيماً بالتأويل الحق للقُرآن العظيم وأنا به زعيم وهادي به إل الصراط
رهان بأنّ الصلوات خمستقديم الب نّة فم من السه العزيز الحميد، ولن أجادلستقيم والسجود لالم

وليست ثلاثاً؛ بل سوف ألجمم بالحق إلجاماً من القُرآن العظيم فلا تستطيعون أن تلجمون من القرآن شيئاً
ما دمتم به مستمسين؛ بل أنا من سوف ألجمم وعلماء الامة أجمعين عل مختلف مذاهبهم وفرقهم

أتحداكم أجمعين وليس تحدي الغرور بل الحق من ربم المهدي المنتظَر خليفة اله عل البشر زادن اله
عليم بسطةً ف العلم فجعلن المهيمن عليم أجمعين بالقرآن العظيم فألجمم بالحق إلجاماً حت لا يون

أمامم إ التصديق بشأن أو تفرون بهذا القرآن العظيم فلا خيار لم، وانتهت مقدمة الخطاب..

وأقول يا معشر القُرآنيين هلموا لننظر هل الصلوات خمس ف القُرآن العظيم أم ثلاث؟ فلا تُجادلونن بأرقام
يؤمنون. ومددنا (حلم بين لقومالم ه من القرآن العربلطان! بل بآياتٍ من حديث اله بها من سما أنزل ال

333) الباحث عن الحقيقة بآية أشدّ تفصيلا تُبين بأن ما قلته لم أنه الحق بأنّ الصلوات خمس وليست
ثلاثاً، ولسوف تجدها يا حلم العليم وياد أن يهتدي إل الصراط المستقيم ف هذا الخطاب المتطور.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=245
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والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ وعل جميع
الأنبياء والمرسلين الذين من قبله وعل جميع المسلمين التابعين ومن ابتغ غير الإسلام ديناً فلن يقبل منه

وهو ف الآخرة لمن الخاسرين ولا نُفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، ثُم أما بعد..

إليم الجواب عل السؤال الأول وأهم الأسئلة أجمعين حول مواقيت الصلاة الخمس عمود الدين:

عليك أن تعلم أيها السائل بأنّ أمر الصلاة تلقّاه محمد رسول اله مباشرةً بالتليم من وراء الحجاب ليلة
الإسراء إل المسجد الأقص والمعراج إل سدرة المنته ليريه اله من آياته البرى بعين اليقين بالعلم لا

بالحلم، وكذلك مر بأصحاب النار الذين يدخلونها بغير حساب قبل يوم الحساب من شياطين الجن والإنس،
وكذلك الذين تأخذهم العزة بالإثم بعد ما استيقن الحق أنفسهم فأعرضوا عنه وهم يعلمون إنّه الحق من ربهم،

أولئك يدخلون النار بغير حساب قبل يوم الحساب ويوم الحساب يدخلون أشدَّ العذاب.

وقد مر محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ بأصحاب النار ف طريقه ليلة الإسراء بجسده
وروحه فشاهد أصحاب النار بعين اليقين علماً وليس حلماً؛ بل اسري به بقدرة اله الواحد القهار. تصديقاً
لقول اله تعال ف كتابه القُرآن العظيم: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ ﴿95﴾} صدق اله العظيم

[المؤمنون].

وكان ذلك برغم المسافة العظم بين الثرى وسدرة المنته والت جعلها اله منته المعراج للمخلوق وما
بعدها الخالق، وتلك الشجرة المباركة لا شرقية ولا غربية نظراً لأنّها تُحيط بعرش الملوت كلّه شرقاً وغرباً،
ولو كانت شرقية لعلمنا أنّها صغيرةُ الحجم، نظراً لتواجدها ف مان بناحية الشرق، ولو كانت غربية لرأينا
الأمر كذلك، وبرغم جهة المشارق وجهة المغارب فلو كانت صغيرة لانت إما شرقية وإما غربية، ولنّنا
وجدناها ف القُرآن بأنّها ليست شرقيةً وليست غربيةً، ومن ثم بحثنا عن هذه الشجرة المباركة وعن سرها

وموقعها فوجدناها ه العرش الأعظم والمحيط بالسماوات والأرض؛ بل وتحيط بالجنة الت عرضها كعرض
السموات والأرض.

وقد يود سائل أن يقول: "إذا كانت الجنة عرضها السماوات والأرض فم الطول؟". ومن ثُم نقول ليس للرة
طول بل عرض، والون كرة وتحيط به أربعة عشر كرة وهن السماوات السبع والجنة الت عرضها

السموات والأرض، وكل سماء أوسع حجماً من الت قبلها؛ بمعن أنّ السماء الدُنيا ه أصغر السماوات
السبع، وه الطبق الأول فتأت من بعدها طبق السماء الثانية وه الدور الثان، فتون أكبر حجماً من

الأول، وكل بناء سماء يحيط بالرقم الأدن منه إل أكبر السماوات وه الرقم سبعة أوسعهن حجماً، وتُحيط
السماء السابعة بالسماوات الست جميعاً وه أوسعهن حجماً، وذلك معن قوله تعال:{والسماء بنَينَاها بِايدٍ
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وانَّا لَموسعونَ ﴿47﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

بمعن أنّ كل سماء تُحيط بالأدن منها، فالسماء الأول تُحيط بها السماء الثانية لأنها أوسع منها حجماً،
وكلما ارتفَعت ف السماوات تجد بنائهن أوسع فأوسع إل السماء السابعة، ومن ثُم تأت من بعد ذلك كرة

الجنة الت عرضها كعرض السماوات والأرض إل الأرض الام مركز الانفجار الون، ومن ثُم تأت من بعد
ذلك الشجرة المباركة والت تُحيط بما خلق اله أجمعين ومنته ما خلقه اله ومنته حدود الملوت

الشامل فتحيط بما قد خلق وه تُحيط بالخلائق، وأعل منها الخالق يغش السدرة ما يغش من نور وجهه
تعال؛ بل ه علَم كبير يعرف بها موقع الجنة الت ه أقرب شء إليها.

وبما أنّنا نعلم بأنّ الجنة عرضها كعرض السماء والأرض ولنّنا نجد بأنّ سدرة المنته أعظم حجماً من
الجنة الت تُحيط بالسماوات والأرض. وقد وصف اله لم حجمها ف القُرآن العظيم لمن يتدبر ويتفر،

وقال اله تعال: {عندَها جنَّةُ الْماوىٰ ﴿15﴾} صدق اله العظيم [النجم].

فإن سألن أحدكم عن بيت فلانٍ فقلت له: الجبل الفُلان عند بيت فُلان الذي تسأل عنه لقاطعن قائلا: كيف
تجعل الجبل وهو الأكبر علامة للبيت وهو الأصغر!! بل قُل: بيت فُلان عند الجبل الفُلان. فأقول له: صدقت

وصدق اله العظيم وقال: {عندَها جنَّةُ الْماوىٰ} وذلك لأنّ السدرة أكبر حجماً من الجنة الت عرضها كعرض
السماء والأرض، أم تظنونها شجرةً صغيرةً؟ فيف تون الجنة عندها وأنتم تعلمون بأنّ الجنة عرضها

السموات والأرض أفلا تتفرون؟ بل ه من آيات ربه البرى الت رآها محمدٌ رسول اله ف منته موقع
المعراج فتلقّ اللمات من ربه من ورائها. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ لبشَرٍ ان يلِّمه اله ا وحيا

او من وراء حجابٍ} صدق اله العظيم [الشورى:51].

وهل تظنون اله كلّم موس تليماً ف البقعة المباركة جهرةً؟ بل من الشجرة المباركة وقربه اله نجياً
ف نميادِ االْو ن شَاطم ا نُودِيتَاها افَلَم} :ه تعالالأرض، وقال ال عليه الصلاة والسلام ف وموس

الْبقْعة الْمباركة من الشَّجرة ان يا موس انِّ انَا اله رب الْعالَمين ﴿30﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ولربما يستغل الضالون هذه الآية فيؤولونها بالباطل، فأما قوله تعال ف شطر الآية الأول فيتلم عن موقع
موس بأنّ موقعه ف البقعة المباركة من شاط الوادي الأيمن، وأما موقع الصوت فهو من الشجرة لذلك

ةكاربالْم ةقْعالْب ف نميادِ االْو ن شَاطم من الشجرة، وقال سبحانه: {نُودِي بأنّه كلم موس ه تعالقال ال
من الشَّجرة ان يا موس انِّ انَا اله رب الْعالَمين ﴿30﴾} صدق اله العظيم [القصص].

وأما النار فالحمة منها إحضار موس إل البقعة المباركة، وه ف الحقيقة نور وليست ناراً وإنّما حسب
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ظن موس بأنّها نار ولنّه حين جاءها فلم يجدها ناراً بل نور آتٍ من سدرة المنته، ولن لم ير موس بأنّ
هذا الضوء آتٍ من السماء؛ بل كان يراه جاثماً عل الأرض، فأدهش ذلك موس عليه الصلاة والسلام ومن
ستغرباً من هذا الضوء الجاثم علالأرض فلم يشعر له بحرارة م ذلك الضوء الجاثم عل وضع رجله عل ثُم

الأرض، فإذا بالصوت يرحب به من الشجرة؛ سدرة المنته: {نُودِي ان بورِكَ من ف النَّارِ ومن حولَها
وسبحانَ اله رب الْعالَمين ﴿8﴾} صدق اله العظيم [النمل].

فأما الذي بورك فهو موس بعد دخوله دائرة النور الت ظنّها ناراً، ومن ثُم رأى بأنّ النور ف الحقيقة منبعث
من السماء فرفع رأسه ناظراً لنور ربه المنبعث من سدرة المنته ومن ثُم عرف اله لموس بأنّ هذا النور
منبعث من نور وجهه سبحانه لذلك، قال اله تعال: {يا موس انَّه انَا اله الْعزِيز الْحيم ﴿9﴾} صدق اله

العظيم [النمل].

وذلك لأنّ اله نور السماوات والأرض ومن لم يجعل اله له نوراً فما له من نور، ولا يزال لدينا الثير من
البرهان للتأويل الحق لهذه الآية والذي يريد أن يستغلها المسيح الدجال فترون ناراً سحرية لا أساس لها من
الصحة، ثم ترونه إنساناً ف وسطها فيلمم، وخس عدو اله ولأنّه يقول بأنّه أنزل هذا القُرآن سوف يعمد
إل هذه الآية وقد روج لها أولياؤه تأويلا بالباطل للتمهيد له ولنّنا نعلم بأنّ اله ليس كمثله شء، فلا يشبه

الإنسان وليس كمثله شء من خلقه ف السماوات ولا ف الأرض. وهيهات هيهات لما يمرون.

وليس اله هو النور بل النور ينبعث من وجهه تعال علواً كبيراً، وقال سبحانه وتعال: {اله نُور السماواتِ
وارضِ ۚ مثَل نُورِه كمشْاة فيها مصباح ۖ الْمصباح ف زُجاجة ۖ الزجاجةُ كانَّها كوكب دري يوقَدُ من
هدِي الهنُورٍ ۗ ي َلع نُّور ۚ نَار هسستَم لَم لَوو ءضا يتُهزَي ادي ةبِيغَر و ةيقشَر  تُونَةزَي ةكاربم ةرشَج
لنُورِه من يشَاء ۚ ويضرِب اله امثَال للنَّاسِ ۗ واله بِل شَء عليم ﴿35﴾} صدق اله العظيم [النور].

فلا تفروا ف ذاته! فيف تتفرون ف شء ليس كمثله شء؟ وتعرفوا عل عظمة اله من خلال آياته بين
م إأنفس لا تجدون ف خلق السماوات والأرض، ومن ثُم روا فم وتفم ومن تحتم ومن فوقأيدي

التعظيم للخالق العظيم وأعينم تسيل من الدمع مما عرفتم من عظمة الحق سبحانه ومن ثم تقولون: {ربنَا
ما خَلَقْت هـٰذَا باطً سبحانَكَ فَقنَا عذَاب النَّارِ ﴿١٩١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ه عليه وآله وسلم‐ من الثرى إلال ه ‐صلحمدٍ رسول الرهان حقيقة المعراج لمبيان ذلك ب عل وأجبرن
باشرةً من ربم الوح برى بعين اليقين ثم يتلقيرى من آيات ربه ال بالجسد والروح ل سدرة المنته
العالمين ف فرض الصلوات الخمس الت جعلهن اله الصلة بين العبد والمعبود، من أقامهن أقام الدين
ومن هدمهن هدم الدين، فانظروا لجواب أهل النار عل المؤمنين السائلين عن سبب دخولهم النار:{ما
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سلَم ف سقَر ﴿42﴾ قَالُوا لَم نَكُ من الْمصلِّين ﴿43﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

إذا لم تُصل :نقول له فار" ومن ثُمصلّون: "إنما تخص هذه الآية السلمين من الذين لا يوقد يقول أحد الم
بر بغير الحقتفأنت منهم، والعهد الذي بيننا وبينهم ترك الصلاة فإذا لم يسجد جبينك لربك فأنت م
ون وأولياؤهم إلدعالعالمين يوم ي ه ربعدم السجود ل وعصيت أمر ربك وأطعت أمر الشيطان ف

السجود فلا يستطيعون وقد كانوا يدعون للسجود له ف الدنيا وهم سالمون.

وأما مواقيت الصلوات الخمس فقد جاء ذلك ف القُرآن العظيم بأنّ ثلاثاً من الصلوات الخمس جعل اله
ميقاتهن ف زُلفة من الليل؛ ف أوله وآخره، ومعن الزلفة أي: ميقات قريب من أول النهار وآخره، وأما

.نهار العش طرف ونا فالنهار فت ه فال ناثنتين فجعله

ادالْجِي نَاتافالص شبِالْع هلَيع رِضذْ عا} :ه تعالبغروب الشمس، وقال ال من الظُهر وينته ونهار العش
﴿31﴾ فَقَال انِّ احببت حب الْخَيرِ عن ذِكرِ رب حتَّ تَوارت بِالْحجابِ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [ص].

فمن خلال هذه الآية نفهم بأن نهار العش طرفه الأول حين تون الشمس بمنتصف السماء وطرفه الآخر عند
الغروب فينته وقت صلاة العصر بتواري الشمس وراء الحجاب، فيدخل ميقات صلاة المغرب فيستمر
{لاللَّي نزُلَفًا مارِ والنَّه َفةَ طَرَالص مقاو} :ه تعالغسق الليل فيدخل ميقات صلاة العشاء، وقال ال إل

صدق اله العظيم [هود:114].

فأما: {طَرفَ النَّهارِ} فهو يتلم عن نهار العش، وطرفيه هما: الظهر ف طرف نهار العش الأول فيون عند
وقت صلاة الظُهر والطرف الآخر ف وقت صلاة العصر إل الغروب وتواري الشمس بالحجاب. وأما:

{زُلَفًا من اللَّيل} فقد بينا بأنّ الزلفة أي: الوقت القريب من النهار، سواء ف قطع من أول الليل وهو: وقت
صلاة المغرب والعشاء، أو قطعاً من آخر الليل وهو: وقت صلاة الفجر ويمتد ميقاتها إل لحظة طلوع

الشمس.

ولربما يود ابن عمر أو غيره أن يقول: "مهلا، إنّما يقصد طرف النهار أي الفجر والمغرب فيف تجعل طرف
ون من نهار الغدو وهو من طلوع الشمس إلنقول له: اعلم بأنّ النهار يت النهار وسطه؟". ومن ثُم

المنتصف والانسار فيدخل نهار العش، وأطراف نهار الغدو والعش تحتويهما بالضبط صلاة الظهر، وقال
لاللَّي آنَاء نما ۖ ووبِهغُر لقَبسِ والشَّم طُلُوع لكَ قَببدِ رمبِح حبسقُولُونَ وا يم َلع بِرفَاص} :ه تعالال

فَسبح واطْراف النَّهارِ لَعلَّكَ تَرض ﴿130﴾} صدق اله العظيم [طه].
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ه فه العظيم، وذلك ميقات التسبيح لصدق ال {ِسالشَّم طُلُوع لكَ قَببدِ رمبِح حبسو} :فأما قوله تعال
صلاة الفجر وينته ميقاتها بطلوع الشمس، وميقاتها من الدلوك إل الشروق بطلوع الشمس.

صلاة العصر، وينته ه فه العظيم، وذلك ميقات التسبيح لصدق ال {اوبِهغُر لقَبو} :وأما قوله تعال
ميقاتها بتواري الشمس وراء الحجاب.

وأما قوله تعال: {ومن آنَاء اللَّيل فَسبح} صدق اله العظيم، وهو أوانه الأول ويبتدأ من الشفق بعد الغروب
إل الغسق؛ وذلك ميقات صلاة المغرب والعشاء وهن قريبات من بعض، فصلاة المغرب منذ أن تتوارى
الشمس ف الحجاب إل إقبال الغسق فيدخل ميقات صلاة العشاء، وذلك هو آناء الليل ويقصد أوانه الأول

من الشفق إل الغسق.

،أطراف نهار الغدو ونهار العش لتقه العظيم، وهو مصدق ال {ِارالنَّه افطْراو} :وأما قوله تعال
ومجمعهما ف ميقات صلاة الظهر، ولا أظن أحداً الآن سوف يقاطعن ليقول: "بل معن قوله وأطراف النهار
أي طرفه من الفجر وطرفه الآخر هو العصر"، فنقول: ولنّك كررت صلوات وأضعت اخر! فتدبر الآية جيداً

تجد بأنه ذكر ميقات صلاة الفجر وكذلك ميقات صلاة العصر، فيف تظن قوله: {واطْراف النَّهارِ} بأنّه
لقَبسِ والشَّم طُلُوع لكَ قَببدِ رمبِح حبسو} :يقصد صلاة الفجر والعصر وهو قد ذكرهم بقوله تعال

غُروبِها}، إذاً ليس لك الآن إ أن تتيقّن بأنه حقّاً ميقات صلاة الظهر تون ف مجمع أطراف النهار، ومجمع
أطراف نهار الغدوة ونهار الروحة يحتويهما وقت صلاة الظهر.

ومن ثم نأتيم بآية من القرآن العظيم تؤكد ما سلف ذكره بأنّ الصلوات خمس وليست ثلاثاً، وقال اله
ينحا ويشعضِ ورااتِ واومالس دُ فمالْح لَهونَ ﴿17﴾ وبِحتُص ينحونَ وستُم ينح هانَ الحبفَس} :تعال

تُظْهِرونَ ﴿18﴾} صدق اله العظيم [الروم].

وإل التأويل المطابق بالحق مع الآيات الت ذكرناها من قبل: {فَسبحانَ اله حين تُمسونَ} صدق اله
العظيم، وإنّما الحين هو: الوقت المحدد للتسبيح ف الصلوات. لذلك يقول: {حين}، وأما التسبيح المطلق
ًا طَوِيحبارِ سالنَّه نَّ لَكَ فا} :أي وقت من الأوقات، كمثال قوله تعال ف النوافل والذكر، وه فهو: ف

﴿7﴾} صدق اله العظيم [المزمل].

ه ففذلك تحديد الوقت، وذلك الوقت قد أصبح معلوماً للتسبيح ل {ينح} :وأما إذا تم التحديد بقوله
الفرض، تصديقاً لقوله تعال: {انَّ الصَةَ كانَت علَ الْمومنين كتَابا موقُوتًا} صدق اله العظيم

[النساء:103]، يون وقت صلاة مفروضة بلا شكّ أو ريب نظراً لتحديد وقت التسبيح، ويقصد بذلك
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التسبيح له ف صلاة مفروضة؛ ألستم إذا ركعتم تُسبحون وتحمدون وإذا سجدتم تُسبحون وتحمدون؟ وقال
اله تعال: {فَسبحانَ اله حين تُمسونَ وحين تُصبِحونَ ﴿17﴾ ولَه الْحمدُ ف السماواتِ وارضِ وعشيا

وحين تُظْهِرونَ ﴿18﴾} صدق اله العظيم [الروم].

وذلك تحديد الوقت للتسبيح من الشفق بعد غروب الشمس إل {َونستُم ينح هانَ الحبفَس} :التأويل وإل
الغسق؛ وذلك هو حين تمسون وهو أول الليل، ويقصد بذلك وقت صلاة المغرب من الشفق بعد غروب

الشمس إل الغسق وهو دخول ميقات صلاة العشاء؛ فذلك هو المعن لقول حين تمسون، وهو زُلفاً من أول
الليل وذلك الذكر والتسبيح ف صلاة المغرب والعشاء.

وأما قوله تعال: {وحين تُصبِحونَ} وذلك الوقت المعلوم للذكر والتسبيح ف صلاة الفجر.

وأما قوله تعال: {وعشيا} وذلك الوقت المعلوم لصلاة العصر، وجاء مطابقاً لما سبق ذكره وبيانه وبرهانه
ف أول الخطاب هذا بأن العش هو العصر.

وأما قوله تعال: {وحين تُظْهِرونَ} وذلك هو الوقت المعلوم لصلاة الظُهر.

وجادلهم يا (حلم 333) ولسوف نزيدك من العلوم ما تلجم به الممترين إلجاماً، ولو إنّ أراك تقول: "لست
مذِّباً ولست مصدِّقاً"، ولنّ أراك مصدِّقاً وأرجو من اله أن يزيدك نوراً ويشرح صدرك ويريك الحق حقاً

ويرزقك اتباعه ويريك الباطل باطلا ويرزقك اجتنابه.

ونأت الآن لذكر الصلاة الوسط؛ ويقصد بأنّها وسط من ناحية وقتية ولا يقصد وسط من ناحية عددية،
وقال اله تعال: {حافظُوا علَ الصلَواتِ والصَة الْۇسطَ وقُوموا له قَانتين ﴿238﴾} صدق اله العظيم

[البقرة].

وهذا أمر إله بالحفاظ عل الخمس الصلوات وهن: الفجر والظُهر والعصر والمغرب والعشاء. ومن ثُم كرر
التنويه بالحفاظ عل الصلاة الوسط نظراً لميقاتها الصعب، ومن ثُم أمرنا أن نقوم فيها بدعاء القنوت له
ولا ندعو سواه ولا ندعو مع اله أحداً، وكذلك هذه الصلاة مشهودة من قبل المعقبات والدوريات الملائية

وتلك ه صلاة الفجر.

وصلاة الفجر ه الصلاة الوسط، ودخول ميقاتها هو الوحيد المعلوم ف القُرآن بمنته الدقّة للجاهل
والعالم وذلك ف قوله تعال: {وكلُوا واشْربوا حتَّ يتَبين لَم الْخَيطُ ابيض من الْخَيط اسودِ من الْفَجرِ}
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صدق اله العظيم [البقرة:187]؛ فميقاتها بالوسط بين الليل والنهار، وتلك لحظة الإمساك، والأذان للفجر
والإمساك معاً ومن ثم يتمون الصيام إل الليل وهو ميقات صلاة المغرب.

مقا} :قوله تعال وذلك ف الصلاة الوسط هنذكر الصلوات الخمس مع التنويه والتوضيح أي ومن ثم يأت
الصَةَ لدُلُوكِ الشَّمسِ الَ غَسق اللَّيل وقُرآنَ الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا ﴿78﴾} صدق اله

العظيم [الإسراء].

مع التوضيح أيهن الصلاة الوسط رار التنويه للحفاظ علالصلوات الخمس مع ت وهذه الآية تحتوي عل
{﴾238﴿ ينتقَان هوا لقُومو َطالْۇس ةَالصاتِ ولَوالص َلظُوا عافح} :ه تعالمن الصلوات، وقال ال

صدق اله العظيم [البقرة].

فقد بين لنا أيهن بإشارة دعاء القنوت فيها وتلك ه الصلاة الوسط، ومن ثم تأت آية اخرى لتوضيح أكثر
للصلاة الوسط بعد أن ذكر الوقت الشامل لصلوات الخمس ف قوله تعال: {اقم الصَةَ لدُلُوكِ الشَّمسِ

الَ غَسق اللَّيل وقُرآنَ الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا ﴿78﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فهذه الآية ذكرت جميع الصلوات الخمس بدءا من دلوك الشمس بالأرض من ناحية المشرق فتبين لنا
الخيط الأسود من الخيط الأبيض من الفجر فهل كان ذلك إ بسبب دلوك الشمس من المشرق، وذلك

ميقات صلاة الفجر أول ما يقوم النائم المصل لأدائها فيستمر ف أداء الصلوات الخمس من أولهن عند
دلوك الشمس فيبين لنا دلوك الشمس ظهور الخيط الأبيض بالمشرق إل غسق الليل وه آخر الصلوات

وتلك ه صلاة العشاء، ومن ثُم يأت التنويه للقيام والحفاظ عل الصلاة الوسط، وذلك قوله تعال: {وقُرآنَ
الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا} صدق اله العظيم. إذاً صلاة الفجر ه الصلاة الوسط، تصديقاً

لقول اله تعال: {واللَّيل اذَا يغْشَ ﴿1﴾ والنَّهارِ اذَا تَجلَّ ﴿2﴾} صدق اله العظيم [الليل].

وذلك الليل يغش النهار من جهة الفجر فيور الليل عل النهار من ميقات صلاة الفجر يولج الليل ف النهار
سعسذَا عا لاللَّيو} :ه تعاله بوقتٍ واحدٍ وهو ميقات صلاة الفجر، وكذلك قول اليطلبه حثيثاً. إذاً أقسم ال

﴿17﴾ والصبح اذَا تَنَفَّس ﴿18﴾} صدق اله العظيم [التوير].

وكذلك أقسم بوقت صلاة الفجر، فمعن قوله: {عسعس} أي: أدبر وانجل وتنفس الصبح.

ولربما يريد أحدكم أن يجادلن فيقول: "بل أقسم بوقتين وهما: المغرب بقوله عسعس، والفجر بقوله تنفَّس"،
ومن ثُم أرد عليه فأقول: ولن لا أفسر القرآن بالظن مثلك؛ بل أقول إنّه أقسم ف هذه الآية بوقتٍ واحدٍ وهو
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﴾33﴿ ربدذْ اا لاللَّيو} :ه تعالرهان الأوضح لهذه الآية، وقال الوقت صلاة الفجر. وتعال لأعلمك بالب
والصبح اذَا اسفَر ﴿34﴾} صدق اله العظيم [المدثر]. فهل ترى البيان واضحاً وجلياً بأنّه وقت واحد وليس
لاللَّيماً آخر وهو: {ون قَسبيبح إذا أسفر أي ظهر. وجاء هذا القسم ليوالص ،ّوقتين؟ والليل إذا أدبر أي ول

اذَا عسعس ﴿17﴾ والصبح اذَا تَنَفَّس ﴿18﴾} صدق اله العظيم [التوير].

وقد علمناكم بأنّ معن عسعس أي: أدبر، والصبح إذا تنفس أي: ظَهر، وتلك ه الصلاة الوسط لو كنتم
تعلمون وه صلاة الفجر، ولنّم حسبتموها من ناحية عددية بأنّها العصر، والقرآن حسبها من ناحية وقتية

بأنّها الفجر، وذلك لأنّ ميقاته يون ف الخيط الأبيض؛ والخيط الأبيض هو خطٌ وسطٌ بين الليل والنهار،
وذلك لأنّ ظهوره عند تنفُّس النهار وإدبار الليل فهو ف الوسط لذلك يسميه القُرآن الصلاة الوسط. ولو

كنتم تخشون أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون لرجعتم إل القرآن ولن يترك اله لم الحجة، فسوف تجدون
القرآن يوضحها لم ف موقع آخر ف نفس الموضوع، فقد ذكر الصلاة الوسط ف آية مبهمة فيها الصلاة
الوسط، ولنه جعل لها إشارةً بأنّها تلك الصلاة الت علّمم رسول اله أن تقنتوا فيها نظراً لأنها ف أول
النهار وقبل بدء النشور ف الأعمال وإنّ عليم أن تقوموا فيها له قانتين بالدعاء بعد الركوع الأخير، وقال

اله تعال: {حافظُوا علَ الصلَواتِ والصَة الْۇسطَ وقُوموا له قَانتين ﴿238﴾} صدق اله العظيم
[البقرة].

ومن ثُم بينها اله لم ف آية اخرى وإنّها الت يجهر فيها بالقرآن، وقال اله تعال: {اقم الصَةَ لدُلُوكِ
الشَّمسِ الَ غَسق اللَّيل وقُرآنَ الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا ﴿78﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

{﴾238﴿ ينتقَان هوا لقُومو َطالْۇس ةَالصاتِ ولَوالص َلظُوا عافح} :قوله تعال فتلقيتم نفس الأمر ف
صدق اله العظيم [البقرة].

بمعن أن تحافظوا عل الصلوات الخمس، ثُم نوه عل الحفاظ عل الصلاة الوسط نظراً لأنها ف ميقاتٍ
ون عن الطعام وعن الشراب فبات الأخير عند بزوغ الفجر يؤذن المؤذن وعندها تمسصعبٍ؛ طرف الس

شهر رمضان. ولن للأسف جعلوا الدلوك هو الاختفاء وكأنّ صلاة المغرب ه الأول! بل الدلوك هو
اقتراب النهار ويتبين لك ظهوره بخيطه الأبيض إل جانب الأرض من الشرق. فهل أنتم مؤمنون ومتّبِعون

الهادي إل الصراط ـــــــــــــــ المستقيم؟

إمام الامة من يشف به اله الغمة ويوحد به الامة، والناصر لمحمدٍ رسول اله والقرآن العظيم، والذي جعل
اله اسمه مواطئاً لاسم محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وذلك حت يوافق الاسم الخبر وعنوان

.حمد اليماننتظَر الإمام؛ ناصر مالم الأمر للمهدي
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د اليمانناصر محم الإمام المهدي
01 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ

17 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
09:49 مســاء

( حسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?220

ـــــــــــــــــــــــــ

{ انَّما يخْشَ اله من عبادِه الْعلَماء }
صدق اله العظيـــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل محمد وآله التوابين المتطهرين وسلام عل المرسلين ومن
تبِعهم بإحسانٍ إل يوم الدين..

أخ السائل؛ إنّما العلم الذي يرفع درجات المؤمنين هو العلم ف معرفة عظمة وصفات ربهم الذي خلقهم
سبحانه، ولن تجدوا من يخش اله إ العلماء بمعرفة ربهم سواء يون عالم دين أو أميا لا يقرأ ولا يتب،
هال َخْشا ينَّما} :ه تعالمن عباده إلا العلماء بمعرفة عظمة ربهم سبحانه. تصديقًا لقول ال هال فلن يخش

من عبادِه الْعلَماء} صدق اله العظيم [فاطر:28].

وبيان ذلك: لا يخاف اله من كافة عباده إلا العلماء بمعرفة ربهم فيقدِّروه حق قدْره فيبروه تبيرا سبحانه
فو} :ه تعالأنفسهم. تصديقًا لقول ال ر فه بالتفمعرفة عظمة ال لون إلا ويتوصا كبيرعلو وتعال

انفُسم ۚ افََ تُبصرونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

فيتفر ف نفسه، فهل هو الذي خَلَق نفسه؟ وجوابه معلوم: كّ.. إذًا من خلقه؟ فلا بدَّ أن يون له خالق لأنّ
فعل لتاب يقول إنّ لأوجدَه، ومنطق العقل من ال ءون وجوده من غير شالعقل والمنطق يرفض أن ي

فاعل. تصديقًا لقول اله تعال: {ام خُلقُوا من غَيرِ شَء ام هم الْخَالقُونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم
[الطور].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=524
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?220
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نونوا هم الذين خلقوا أنفسهم! ولأن ي واحدة حالة آخر خلقهم إلا ف ءون لهم شأنّه لا بدّ أن ي بمعن
الإنسان يعلم أنّه ليس من خَلَق نفسه، فمن الذي خلقه؟ فلا بدّ أن يون هناك شء سواه قام بخلقه فيتوصل
أنّ له ربا خلقه وهو اله الذي ليس كمثله شء وهو اللطيف الخبير، ومن ثم ينظر إل ما حوله ف الأرض
فيجد الثير من آيات ربه الدالّة عل وحدانيته وعظمته سبحانه حت يوقن بعظمة ربه. تصديقًا لقول اله

تعال: {وف ارضِ آيات لِّلْموقنين ﴿٢٠﴾ وف انفُسم ۚ افََ تُبصرونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم
[الذاريات].

فيك اءمالس َلا١٧﴾ و﴿ قَتخُل فيك بِلا َلونَ انظُري ََفا} :ه تعالر فيما حوله. تصديقًا لقول الويتف
رفعت ﴿١٨﴾ والَ الْجِبالِ كيف نُصبت ﴿١٩﴾ والَ ارضِ كيف سطحت ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم

[الغاشية].

ومن بعد التفر يزداد يقينًا بمعرفة ربه ولقائه لأنّه توصل إل نتيجة علم اليقين بالعقل والمنطق بأنّه لا يمن
أن يخلق اله هذا الخلق كلَّه باطً وعبثًا سبحانه! ومن ثم يتوصل إل مخافة اله فيخش عذابه فيستعد

للقائه. تصديقًا لقول اله تعال: {ويتَفَرونَ ف خَلْق السماواتِ وارضِ ربنَا ما خَلَقْت هـٰذَا باطً سبحانَكَ
فَقنَا عذَاب النَّارِ ﴿١٩١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

أولئك هم عباد اله العلماء بعظمة ربهم من خلال التفر ف خلقه سبحانه فيتوصلون إل اليقين. تصديقًا
لقول اله تعال: {وف ارضِ آيات لِّلْموقنين ﴿٢٠﴾ وف انفُسم ۚ افََ تُبصرونَ ﴿٢١﴾} صدق اله

العظيم [الذاريات].

فمن عرف اله فهو من العلماء بمعرفة ربه، ولن يخشاه سواهم من عباده. وأما الذين لا يتفرون ف عظمة
ربهم فهم غافلون عن الحق فمهما علموا هم جاهلون، فمن جهل اله فقد جهل العلم كله، ومن عرف اله فقد

عرف العلم كله ولا ينقصه إلا البصيرة من ربه فيتعلّمها أو يسأل عنها الذي تعلّمها كيف يعبد ربه من بعد
اتّخاذ قراره أن لا يعبد إلا اله وحده لا شريك له فاطر السماوات والأرض.

وأول حجة عل الإنسان الملحد لإقناعه هو خلقه، وقال اله تعال: {وقَالُوا ااذَا كنَّا عظَاما ورفَاتًا اانَّا
ۚ مدُورِكص ف ربا يمخَلْقًا م ودِيدًا ﴿50﴾ اح وةً اارجونُوا حك دِيدًا ﴿49﴾ ۞ قُلوثُونَ خَلْقًا جعبلَم

فَسيقُولُونَ من يعيدُنَا قُل الَّذِي فَطَركم اول مرة ۚ فَسينْغضونَ الَيكَ رءوسهم ويقُولُونَ متَ هو ۖ قُل عس ان
يونَ قَرِيبا ﴿51﴾ يوم يدْعوكم فَتَستَجِيبونَ بِحمدِه وتَظُنُّونَ ان لَّبِثْتُم ا قَليً ﴿52﴾} صدق اله العظيم

[الإسراء].
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وهذا تُحاجون الملحدين حت تُعرفونهم بربهم الذي لم يخلقهم عبثًا علَّهم يحذرون فيدركون الحمة من
عل ه وحده لا شريك له الذي خلقهم ليعبدوه وحده لا شريك له علَّهم يرشُدون، وسلامخلقهم فيعبدون ال

المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
__________
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( خطابات الإمام المهدي إل فضيلت الشيخين طارق السويدان وسليمان العلوان )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

04:02 صـباحاً
ــــــــــــــــــــــ

كونوا شهداء بالحق يا معشر الأنصار وكافة الزوار ..

إل بين والتابعين للحقلين وآله الطيخاتم الأنبياء والمرس ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار وكافة الوافدين إل طاولة الحوار، لقد تم اشتراك المهدي المنتظَر
بموقع فضيلة الشيخ الدكتور طارق محمد السويدان، وما أريد قوله لم هو لئن وجدتم فضيلة الشيخ

الدكتور طارق محمد السويدان قد هيمن عل الإمام ناصر محمد اليمان بعلم أهدى من علم ناصر محمد
جميع الأنصار أن يتراجعوا عن اتّباع المهدي المنتظر، فلا ينبغ فعل وأقوم سبيلا وأصدق قيلا اليمان
التعصب الأعم فهل كان سبب ضلال المسلمين إلا ،الأعم التعصب مب مع العالللمؤمن أن يتعص
والاتّباع الأعم من غير أن يستخدموا عقولهم؟ ولذلك يحذّر المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان كافة

أنصاره أن يتعصبوا معه تعصباً أعم، فلا ينبغ لم أن تأخذكم العزة بالإثم إن كنتم مؤمنين، فإن وجدتم
ولو عالماً واحداً من علماء المسلمين هيمن بعلم أهدى من علم ناصر محمد اليمان فقولوا: "صدق ذلك

العالم وأخطأ إمامنا وعل إمامنا أن يتراجع ف تلك المسألة".

ولنّ أعدُكم بإذن اله وعداً غير مذوب بأنّه لن يستطيع أن يهيمن عل الإمام ناصر محمد اليمان كافة
علماء الديانات السماوية لئن استجابوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فإن لم تجدوا أنّ

ناصر محمد اليمان حقاً قد أصدقه اله الرؤيا بالحق فلا يحاجه أحد من القرآن إلا غلبه، فهذا هو حم اله
بين علماء الأمة وبين ناصر محمد اليمان، فهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّه والعقل والمنطق إذا كان ناصر
محمد اليمان هو حقاً الإمام المهدي المنتظَر فلا ينبغ أن يهيمن عليه كافة علماء المسلمين والنصارى
واليهود وذلك لأنّ اله بعثه حماً بالحق بين كافة علماء الديانات حت يوحد صفوف البشر ضدّ المسيح
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،العلم ولا يزال يزيدن بسطةً ف رب ذاب الذي يريد فتنة جميع المسلمين والنّاس أجمعين، ولذلك زادنال
وكما أفتان جدّي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ بأنّه لا يحاجِجن أحدٌ ف القرآن إلا غلبتُه
بالحق، ولذلك فلا بدّ أن يصدقن اله الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق، ما لم؛ فلست المهدي المنتظر، ذلك
لأنّ الرؤيا إنّما تخص صاحبها فلا ينبغ للمسلمين أن يبنوا عل الرؤيا أحام الدين أبداً أبداً أبداً، فإن فعلتم

وتلك فتوى من المهدي ،م تبديلام الشياطين فيخرجوكم عن الصراط المستقيم فيبدّلوا دينّضلفسوف ي
المنتظَر ناصر محمد اليمان للذين صدّقون بسبب أنّ قد أخبرتهم إنّ الذي أفتان بأنّ المهدي المنتظَر هو

محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ولذلك اتّبعون بسبب عقيدة الرؤيا، ومن ثم أرد عليهم
وأقول لهم: فمن أفتاكم أنّه يحق لم أن تبنوا يقينم واتّباعم بسبب الرؤيا الت أفتاكم بها ناصر محمد
اليمان؟ هيهات هيهات، فلا ينبغ لم أن توقنوا بهذه الرؤيا حت تجدوا أنّ اله أصدق المهدي المنتظَر

بالحق عل الواقع الحقيق فوجدتم أنّه حقاً لا يحاجج ناصر محمد اليمان أحدٌ من كتاب اله القرآن العظيم
إلا هيمن عليه الإمام ناصر محمد اليمان بالحق بسلطان العلم المبين من محم القرآن العظيم، فلل دعوى

برهان، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

وليس البرهان بقول الظن عل الرحمن فإنّ الظن لا يغن من الحق شيئاً، إنّما البرهان هو سلطان العلم من
ۗ لن قَبم رذِكو عن مم رـٰذَا ذِكه ۖ مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالالرحمن لا شك ولا ريب، تصديقاً لقول ال

بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

وما يل رابط موقع الدكتور طارق السويدان، ولن أريد من الأنصار وكافة الزوار يونوا شهداء بالحق بأنّ
الإمام المهدي لا يتبر ويطالب علماء الأمة بالحوار فحت ولو شاءوا أن يون الحوار ف أحد مواقعهم لما
استبرنا وأبينا إلا أن يون ف موقع المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ولن المهم لدينا هو أن يون

الموقع صاحبه عالماً مشهوراً والمشرف عليه من الأتقياء الذين لا يفترون والحقّوق لديهم محفوظة من
التحريف والتزييف، وذلك لأنّه قد لُقِّنَّا درساً من أحد مواقع الشيعة إذ سجل المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان ف موقعهم ضيفاً عليهم وطالبهم للحوار فما كان منهم إلا أن استخدموا معرف فيقولون عل ما لم
أقله، ولن يفعل ذلك إلا شيطانٌ رجيم معدوم الضمير ومعدوم الإيمان والإحسان وليس من أولياء الرحمن،

وحسب اله ونعم الوكيل.

وها نحن سجلنا ف موقع الدكتور طارق السويدان ولا نزال ننتظر كيف يتصرفون معنا، فهل هم كمثل بعض
المواقع الشيعية أم أنّهم أهدى سبيلا؟ فهذا يعود لأخلاقهم واحترامهم للآخرين، وفيما يل رابط موقع الدكتور

السويدان فونوا شهداء بالحق، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
http://www.suwaidan.com/vb1/showthre...018#post287018

. ناصر محمد اليمان أخوكم، الإمام المهدي

http://www.suwaidan.com/vb1/showthre...018#post287018
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- 3 -
د اليمانناصر محم الإمام المهدي

02 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

12:33 صباحا
( حسب التقويم الرسم لأم القُرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=521

ــــــــــــــــــ

وكذلك تسجدون سجدة السهو إذا نسيتم دعاء القنوت ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

وكذلك تسجدون سجدة السهوِ إذا نسيتُم دعاء القنوت؛ بل سجدةُ السهوِ ه بشل عام إذا حدث السهو أثناء
الصلاة فنسيتُم شيىا منها، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
_____________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=521
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=521
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
02 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ

18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
01:31 صباحا

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
____________

الهجرة تون إل نب أو إل إمام للأمة لنُصرة دين اله بأموالهم وأنفسهم ..
بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام علَ الْمرسلين والْحمدُ له ربِ العالَمين..

أخ السائل، إنّما الهجرة تون إل نب أو إل إمام للأمة لنُصرة دين اله بأموالهم وأنفسهم، تصديقًا لقول
اله تعال: {انَّ الَّذِين آمنُوا وهاجروا وجاهدُوا بِاموالهِم وانفُسهِم ف سبِيل اللَّـه والَّذِين آووا ونَصروا اولَـٰئكَ

بعضهم اولياء بعضٍ ۚ والَّذِين آمنُوا ولَم يهاجِروا ما لَم من ويتهِم من شَء حتَّ يهاجِروا} صدق اله
العظيم [الأنفال:72].

ولم يتم إغلاق الهجرة إل اله ورسوله من بعد فتح مة بل استمر بابها مفتوحا للجهاد ف سبيل اله، وإنّما
الهجرة إل اله لنُصرة رسوله وإعلاء كلمة اله، فإذا دعا محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐

إل الجهاد ف سبيل اله فوجب عل المؤمنين باله القادرين أن يهاجروا إل محمد رسول اله ‐ صلّ اله
عليه وآله وسلّم ‐ أينما يون للانضمام إل جيش نبيه صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولقد دعا محمد رسول
اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ المؤمنين إل الهجرة إليه لقتال قوم أول بأسٍ شديدٍ من بعد فتح مة،

وا ملُونَهسٍ شَدِيدٍ تُقَاتاب ولا مقَو َلنَ اوتُدْعابِ سرعا نم ينخَلَّفقُل لِّلْم} :ه تعالتصديقًا لقول ال
يسلمونَ ۖ فَان تُطيعوا يوتم اللَّـه اجرا حسنًا ۖ وان تَتَولَّوا كما تَولَّيتُم من قَبل يعذِّبم عذَابا اليما ﴿١٦﴾}

صدق اله العظيم [الفتح].

وهذه الدعوة جاءت من بعد فتح مة لهجرة المؤمنين باله إل رسوله لنُصرته عل قوم قد أغضبهم فتح مة
ونصر المسلمين ومنهم هوازن وغطفان الّذين قرروا التّجهيز لقتال المسلمين قبل أن يستفحل أمرهم أكثر

فأكثر من بعد فتح مة، وعلم محمدٌ رسول اله بمر أعداء اله ورسوله من الأعراب من قبائل هوازنٍ
وغطفان ومن تَبعهم من قبائل الأعراب لقتال المسلمين وقرروا غزو المسلمين من قبل أن يغزوهم

المسلمون ولو لم يفعلوا لَما غزاهم المسلمون ولن محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ قرر
من قَوم ا تَخَافَنمام كتابه: {وحم ه فديارهم تنفيذًا لأمر ال أن يلاقيهم من قبل أن يأتوا لغزو المسلمين إل

 منَّهقُوا ۚ ابوا سفَرك الَّذِين نبسحي ٥٨﴾ و﴿ يننالْخَائ بحي  نَّ اللَّـها ۚ اءوس َلع هِملَيانَةً فَانبِذْ ايخ
يعجِزونَ ﴿٥٩﴾ واعدُّوا لَهم ما استَطَعتُم من قُوة ومن رباط الْخَيل تُرهبونَ بِه عدُو اللَّـه وعدُوكم وآخَرِين من
دونهِم  تَعلَمونَهم اللَّـه يعلَمهم ۚ وما تُنفقُوا من شَء ف سبِيل اللَّـه يوف الَيم وانتُم  تُظْلَمونَ ﴿٦٠﴾ وان
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جنَحوا للسلْم فَاجنَح لَها وتَوكل علَ اللَّـه ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

ولا بد أن نُبين قول اله تعال: {تُقَاتلُونَهم او يسلمونَ} صدق اله العظيم، وذلك لأنّه لا إكراه ف الدّين فما
يقصد اله بقوله الحق: {تُقَاتلُونَهم او يسلمونَ}؟ وذلك لأنّ اله أمر المسلمين إذا جنحوا للسلم فاجنح لها
ونهاهم اله عن قتالهم لأنّه قد ينزل اله ف قلوبهم الرعب فيسلمون خشيةً من لقاء المسلمين وهم بدأوهم،

ولن حين التّرائ يلق اله ف قلوب الّذين كفروا الرعب لعلّهم يسلمون، ولذلك قال اله تعال: {واما
تَخَافَن من قَوم خيانَةً فَانبِذْ الَيهِم علَ سواء ۚ انَّ اللَّـه  يحب الْخَائنين ﴿٥٨﴾ و يحسبن الَّذِين كفَروا
اللَّـه دُوع ونَ بِهبهتُر لالْخَي اطبن رمو ةن قُوتُم متَطَعا اسم مدُّوا لَهعاونَ ﴿٥٩﴾ وجِزعي  منَّهقُوا ۚ ابس

 نتُماو ملَيا فوي اللَّـه بِيلس ف ءَن شقُوا ما تُنفمو ۚ مهلَمعي اللَّـه مونَهلَمتَع  هِمونن دم آخَرِينو مكدُوعو
تُظْلَمونَ ﴿٦٠﴾ وان جنَحوا للسلْم فَاجنَح لَها وتَوكل علَ اللَّـه ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦١﴾}صدق اله

العظيم.

نَحفَاج لْملسوا لنَحن جاو} :ه العظيم، بمعنصدق ال {َونملسي وا ملُونَهتُقَات}:ه تعالوذلك هو البيان لقول ال
لَها وتَوكل علَ اللَّـه ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦١﴾}صدق اله العظيم [الأنفال].

ونهاهم اله أن يقول المؤمنون للافرين الذين جنحوا للسلم إنّما تظاهروا بالإسلام خوفًا من بطشنا ولذلك
أمرهم اله أن لا يقولوا ذلك، وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اذَا ضربتُم ف سبِيل اللَّـه فَتَبينُوا و تَقُولُوا
لن قَبنتُم مكَ كذَٰلةٌ ۚ كيرثك مغَانم ندَ اللَّـها فَعالدُّنْي اةيالْح ضرتَغُونَ عنًا تَبموم تلَس مَالس ملَيا َلْقا نمل

فَمن اللَّـه علَيم فَتَبينُوا ۚ انَّ اللَّـه كانَ بِما تَعملُونَ خَبِيرا ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وما نريد أن نتوصل إليه هو بيان الدعوة إل الهجرة إل اله ورسوله للقتال ف سبيله ضدّ الذين يريدون
لُوا فقَاتو} :ه تعالفار الذين لم يريدوا قتال المؤمنين، وقال اله بقتال اله نبيقتال المسلمين، ولم يأمر ال

موهفْتُمثَق ثيح ماقْتُلُوه١٩٠﴾ و﴿ تَدِينعالْم بحي  نَّ اللَّـهتَدُوا ۚ اتَع و مَلُونقَاتي الَّذِين اللَّـه بِيلس
ملُوكقَاتي َّتح امرجِدِ الْحسنْدَ الْمع ملُوهتُقَات و ۚ الْقَتْل نشَدُّ متْنَةُ االْفۚو موكجخْرا ثيح نم موهخْرِجاو
﴾١٩٢﴿ يمحر غَفُور نَّ اللَّـها فَاونِ انْتَه١٩١﴾ فَا﴿ رِينافْال اءزكَ جذَٰلك ۗ مفَاقْتُلُوه منْ قَاتَلُوكفَا ۖ يهف

وقَاتلُوهم حت َّ تَونَ فتْنَةٌ ويونَ الدِّين للَّـه ۖ فَانِ انْتَهوا فََ عدْوانَ ا علَ الظَّالمين ﴿١٩٣﴾} صدق اله
العظيم [البقرة].

إذًا لم يأمر اله المسلمين إلا بقتال الذين يريدون قتالهم وفتنتهم عن دينهم الحق، ألا وإنّ فتنة المؤمن عن
دينه لَه أشدُّ إثما عند اله من القتل، وقبائل هوازنٍ وغطفان كانوا يريدون قتال المؤمنين وفتنتهم عن دينهم
وكسر شوكة المؤمنين من قبل أن تستفحل وأعدّوا لقتال المؤمنين كل ما يملون وأخرجوا معهم أموالهم
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وأنعامهم ونسائهم وأولادهم لأنّهم يريدون إنهاء الدعوة المحمدية وهزيمة المسلمين ولن محمدًا رسول اله
‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ دعا المسلمين من الأعراب جميعا الذين آمنوا من قبل الفتح ومن بعد الفتح
إل الهجرة إل محمدٍ رسول اله ومن معه من المؤمنين السابقين للقاء هوازنٍ وغطفان والذي وصف اله

شجاعتهم وقال: {قَوم اول باسٍ شَدِيدٍ}.

وقال اله تعال: {قُل لِّلْمخَلَّفين من اعرابِ ستُدْعونَ الَ قَوم اول باسٍ شَدِيدٍ تُقَاتلُونَهم او يسلمونَ ۖ فَان
تُطيعوا يوتم اللَّـه اجرا حسنًا ۖ وان تَتَولَّوا كما تَولَّيتُم من قَبل يعذِّبم عذَابا اليما ﴿١٦﴾} صدق اله

العظيم [الفتح].

إل سله برأرسل محمدٌ رسول ال غزوة تبوك، ثم ن قبل فة ومخلّفين هم الذين تخَلّّفوا عن فتح موالم
قراهم للهجرة إليه ف سبيل اله لقتال هوازنٍ وغطفان، وقال اله تعال: {قُل لِّلْمخَلَّفين من اعرابِ ستُدْعونَ
الَ قَوم اول باسٍ شَدِيدٍ تُقَاتلُونَهم او يسلمونَ ۖ فَان تُطيعوا يوتم اللَّـه اجرا حسنًا ۖ وان تَتَولَّوا كما تَولَّيتُم

من قَبل يعذِّبم عذَابا اليما ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

ة للانضمام إلم المسلمين الذين آمنوا من قبل الفتح ومن بعده وهاجروا إل وقد أجاب الدعوةَ جميع
جيش المسلمين للقاء هوازن وثقيف ف وادي حنين وقال من قال من المسلمين: "لن نُهزم اليوم عن قلّة

فنحن منتصرون عليهم لا شكَّ ولا ريب نظرا لثرة المسلمين"، ولن اله قد وصف شجاعة هوازنٍ وثقيف
من قبل وقال ف وصفهم: {قَوم اول باسٍ شَدِيدٍ} صدق اله العظيم، برغم أنّ المسلمين كانوا ضعف عدد

هوازن وغطفان، وكان اله ينصر المسلمين عل الافرين رغم أنّ الافرين ضعف المسلمين، وأراد اله أن
ف اللَّـه مكرلَقَدْ نَص} :ه تعاليم، وقال اله العزيز الحب المسلمين فيعلمون إنّما النّصر من عند اليؤد

ثُم تبحا ربِم ضرا ملَيع اقَتضا وىشَي منع تُغْن فَلَم مُتثْرك مْتبجعذْ اا ۙ ننَيح مويو ۙ ةيرثك ناطوم
ولَّيتُم مدْبِرِين ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولا مقَو َلنَ اوتُدْعس} :ه تعاله من قبل عن بأس الأعراب من هوازنٍ وغطفان، وقال الوقد أخبرهم ال
اقَتضن والاهم؛ {وا شديدًا من قوم هوازنٍ وموجد المسلمون بأس ًه العظيم، وفعسٍ شَدِيدٍ} صدق الاب

علَيم الأرض بِما رحبت ثم ولَّيتُم مدْبِرِين} صدق اله العظيم، حت إذا علَّم اله المسلمين درسا عل الواقع
الحقيق ف عقيدة النّصر ليعلموا أنّما النّصر من عند اله العزيز الحيم وإن كان الافرون أول بأسٍ شديدٍ
فإنّ اله يلق ف قلوب الافرين الرعب حين اللقاء وذلك لأنّ الرعب إذا نزل بالقلب ارتجف العدو فينتصر
المؤمنون عل عدوهم ولن اله ترك قلوب هوازن وغطفان ومن والاهم كما وصف قلوبهم: {قَوم اول باسٍ

شَدِيدٍ} صدق اله العظيم، وذلك ل يعلِّم المسلمين درسا ف العقيدة؛ إنّما النّصر من عند اله الذي
دبرين إن قد انهزم المسلمون بادئ الأمر فولَّوا مول ،افرون أضعافهم وهم قلّةٌ والعدو ينصرهم عل
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قليً، ثم أنزل اله ف قلوب القوم أول البأس الشديد الرعب وأنزل عل نبيه وجنوده السينة وأيد نبيه
مْتبجعذْ اا ۙ ننَيح مويو ۙ ةيرثك ناطوم ف اللَّـه مكرلَقَدْ نَص} :ه تعاله كما وعده، وقال الربجندِه ونَص
ينَتَهس اللَّـه لنزا ٢٥﴾ ثُم﴿ دْبِرِينتُم ملَّيو ثُم تبحا ربِم ضرا ملَيع اقَتضا وىشَي منع تُغْن فَلَم مُتثْرك

{﴾٢٦﴿ رِينافْال اءزكَ جذَٰلوا ۚ وفَرك الَّذِين ذَّبعا وهوتَر ا لَّمنُودج لنزاو يننموالْم َلعو هولسر َلع
صدق اله العظيم [التوبة].

إذًا الدعوة للهجرة إل اله ورسوله ماضيةٌ إل يوم القيامة لنُصرة اله ورسوله ولنُصرة الناصرين التَّابعين
من الخلفاء الراشدين إل يوم الدين، تصديقًا لحديث رسوله ف السنّة الحق، قال محمدٌ رسول اله صلّ اله

عليه وآله وسلّم: [لا تنقطع الهجرة ما دام العدو يقاتل].

وكذلك تصديقًا لحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [إن الهجرة خصلتان: إحداهما تهجر
السيئات، والأخرى تهاجر إل اله ورسوله، ولا تنقطع ما تُقبلت التوبة] صدق محمدٌ رسول اله صلّ اله

عليه وآله وسلّم.

وإنّما الهجرة إل اله ورسوله ومن تبعه بالحق للقتال ف سبيل اله عل أساس ردع الذين يفتنون المؤمنين
عن دينهم، تصديقًا لقول اله تعال: {ثُم انَّ ربك للَّذِين هاجرواْ من بعدِ ما فُتنُواْ ثم جاهدُواْ وصبرواْ انَّ ربك

من بعدِها لَغَفُور رحيم} صدق اله العظيم [النحل:110].

وكذلك توجد ف التاب هجرةٌ أخرى للمؤمن الذي يفر بدينه خشية الفتنة من الافرين ف بداية الدعوة
للأنبياء ولا يزال الأنبياء بين أقوامهم ومن ثم يفتن الافرون من تَبِع الرسل، فأمر اله أتباعهم بالفرار بدينهم

ف أرض اله حت يأت الفتح من عند ربهم، وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين تَوفَّاهم الْمَئةُ ظَالم انفُسهِم قَالُوا
فيم كنتُم ۖ قَالُوا كنَّا مستَضعفين ف ارضِ ۚ قَالُوا الَم تَن ارض اللَّـه واسعةً فَتُهاجِروا فيها ۚ فَاولَـٰئكَ
ماواهم جهنَّم ۖ وساءت مصيرا ﴿٩٧﴾ ا الْمستَضعفين من الرجالِ والنِّساء والْوِلْدَانِ  يستَطيعونَ حيلَةً
و يهتَدُونَ سبِيً ﴿٩٨﴾ فَاولَـٰئكَ عس اللَّـه ان يعفُو عنْهم ۚ وكانَ اللَّـه عفُوا غَفُورا ﴿٩٩﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

رجنَةً ۖ وسا حالدُّنْي ف منَّهىووا لَنُبما ظُلدِ معب نم اللَّـه وا فراجه الَّذِينو} :ه تعالوتصديقًا لقول ال
اخرة اكبر ۚ لَو كانُوا يعلَمونَ ﴿٤١﴾الَّذِين صبروا وعلَ ربهِم يتَوكلُونَ ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم

[النحل].

نه عليه وآله وسلّم ‐ الحق: [لا هجرة بعد الفتح ولال ّه ‐ صللبيان حديث محمدٍ رسول ال نأت ومن ثم
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جهاد ونيةٌ وإذا استُنفرتُم فانفروا] صدق محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم. ويقصد أنْ لا هجرة
للمؤمنين الذين كانوا يفرون بدينهم ف أرض اله الواسعة من المستضعفين المؤمنين ف مة كالذين فروا
بدينهم إل الحبشة من إيذاء كفار قريش وتعذيبهم لمن آمن بالحق من المستضعفين، ولن من بعد فتح مة
فلا هجرة للمؤمنين الفارين بدينهم، فعليهم العودة إل موطنهم مة المرمة من بعد الفتح المبين، ولم يونوا

يستطيعون أن يهاجروا إل رسوله نظرا للاتفاقية ف صلح الحديبية.

فلا تلومون إخوان الأنصار وكافّة الزوار الباحثين عن الحق من طول التفصيل، فإنّ المهدي المنتظر لا
ينبغ له الاختصار ف حمه بالحق بل وجب علينا أن نُفصلَه تفصيً من كتاب اله ومن سنَّة رسوله

الحق، وسلام علَ الْمرسلين والْحمدُ له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_____________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
02 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ

18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
01:28 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=552

______________

تسبيح الجبالِ والرعدِ والطّيرِ له الواحدِ القهار ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
إنّما سجود الجماد هو التّسبيح وليس أنّنا نراه يخر كما نخر له ساجدين، بل هو تسبيح لفظ لا نسمعه

ويسمعه اله لمن يشاء.

:ه تعاله داوود تسبيحها، وقال اله أسمع نبيال نسبيل المثال: الجبال، فنحن لا نسمعها ول وعل
{وسخَّرنَا مع داۇود الْجِبال يسبحن والطَّير ۚ وكنَّا فَاعلين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ولنّنا لا نسمع تسبيح الجبال ولن اله أسمعه داوود، غير إنَّ البشر يسمعون تسبيح الرعد، تصديقًا لقول
اله تعال: {ويسبح الرعدُ بِحمدِه} صدق اله العظيم [الرعد:13].

وكذلك تسبيح كثير من الأشياء، ولن منها ما لا يسمع تسبيحه البشر ومنها ما يسمعونه ولن لا يفقهوه،
دِهمبِح حبسي ا ءَن شن ماو ۚ يهِنن فمو ضراو عبالس اتاومالس لَه حبتُس} :ه تعالتصديقًا لقول ال

ولَـٰن  تَفْقَهونَ تَسبِيحهم ۗ انَّه كانَ حليما غَفُورا ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وكذلك الشّجر تسبح له ولنّها من الأشياء الت لا يسمع تسبيحها، ومن الأشياء ما يسمع البشر تسبيحه
نةُ مئَالْمو دِهمدُ بِحعالر حبسيو} :ه تعالنهم لا يفقهوه كمثل سماعهم لصوت الرعد، تصديقًا لقول الول

خيفَته ويرسل الصواعق فَيصيب بِها من يشَاء} صدق اله العظيم [الرعد:13].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=552
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=552
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لَه حبسي نَّ اللَّـها تَر لَما} :ه تعالأو يطير، وقال ال دِبما ي ه؛ كلعبادته لرب فله حركة ف ائن الحا الوأم
من ف السماواتِ وارضِ والطَّير صافَّاتٍ ۖ كل قَدْ علم صَتَه وتَسبِيحه ۗ واللَّـه عليم بِما يفْعلُونَ

﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النور].

والمهم هو الفتوى من اله بتسبيح كل شء، فمنها ما لا تسمعوه ومنها ما لا تفقهوه، وأما كيفية ذلك فهذا
شء يخص الأشياء كما علَّمها اله كيف تُسبحه وكيف تعبدُه، تصديقًا لقول اله تعال: {والطَّير صافَّاتٍ ۖ

كل قَدْ علم صَتَه وتَسبِيحه ۗ واللَّـه عليم بِما يفْعلُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النور].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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-2-
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

02 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

01:21 صباحا
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــ

الإمام ناصر محمد اليمان يدعو إل سبيل اله عل بصيرة من ربه ..

يمحالر منحالر هال مبِس
{سبحانَكَ لا علْم لَنَا الا ما علَّمتَنَا انَّكَ انت الْعليم الْحيم} [البقرة:32].

{ربنَا انَّنَا سمعنَا منَادِيا ينَادِي لْيمانِ انْ آمنُوا بِربم فَآمنَّا ۚ ربنَا فَاغْفر لَنَا ذُنُوبنَا وكفِّر عنَّا سيىاتنَا وتَوفَّنَا
مع ابرارِ ﴿١٩٣﴾} [آل عمران].

نَا وبنَا ۚ رلن قَبم الَّذِين َلع لْتَهما حما كرصنَا الَيع لمتَح نَا وبنَا ۚ رخْطَاا وينَا ان نَّسذْنَا ااختُو  نَابر}
رِينافْال مالْقَو َلنَا عرنَا فَانصوم نتنَا ۚ امحارلَنَا و راغْفنَّا وع فاعو ۖ طَاقَةَ لَنَا بِه  الْنَا ممتُح

﴿٢٨٦﴾} [البقرة].

{ربنَا  تُزِغْ قُلُوبنَا بعدَ اذْ هدَيتَنَا وهب لَنَا من لَّدُنكَ رحمةً ۚ انَّكَ انت الْوهاب ﴿٨﴾} [آل عمران].

{ربنَا آتنَا من لَّدُنكَ رحمةً وهي لَنَا من امرِنَا رشَدًا ﴿١٠﴾} [الهف].

{ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما ﴿٧٤﴾} [الفرقان].
صدق اله العظيــــم.

ن من أولتاب، وكم الحم ثيرٍ من الدُّعاء فه بم الواب وقد علَّموالقول الص ر الحقويا إيهاب؛ تدب
الألباب من خير الدّواب الذين يعقلون، وهل اهتدى إل الحق من كافّة الأمم إلا أول الألباب الذين
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رونه بعقولهم الت؟ بل يستمعون القول ويتدبيستخدمون عقولهم ولا يتّبعون الذين من قبلهم الاتّباع الأعم
:ه تعالهم، وقال المن رب هم إن كان هو الحقمن رب ه أنه الحقرهم اله بها عليهم ومن ثم بصأنعم ال

{فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو
الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

نَّ شَرا} :ه تعاللا يعقلون، تصديقًا لقول ال الدّواب فهم الذين لا يستخدمون عقولهم وأولئك قوم ا أشَروأم
الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وأولئك هم أصحاب النّار من كافّة الأمم، ولذلك قالوا: {لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ
﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

فهل تدري يا إيهاب كيف اهتدى أولو الألباب فصدّقوا البيان الحق للتاب؟ وذلك لأنهم استخدموا عقولَهم
يقول إنَّه يدعو إل إنّ الإمام ناصر محمد اليمان :فوجدوا ما يل روا دعوة الإمام ناصر محمد اليمانفتدب
حاجِج النّاس بها ناصر محمد اليماني البصيرة الت تدبروا ما ه ه، ومن ثممن رب بصيرة ه علسبيل ال
فوجدوها آياتٍ محماتٍ من آيات أم التاب ف القرآن العظيم لا يزيغ عنها إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن
الحق المحم للعالم والجاهل يدركها كل إنسانٍ عاقل، ومن ثم أخذتهم الدّهشة لماذا لم يعترف علماء الأمة

ون ناصر محمد اليمانة كثيرٍ من الذين يحاججح ؟ ومن ثم رجعوا إلبعدُ بشأن الإمام ناصر محمد اليمان
فوجدوا أنّهم يحاجون برواياتٍ تختلف من الآيات المحمات جملةً وتفصيً، ومن ثم أدركوا أنّ حجة ناصر
محمد اليمان ه الحق، وكيف لا تون ه الحق وهو يحاجِج النّاس بآياتٍ محماتٍ هن أم التاب؟ ومن
وسوف يسألنا عنها لو لم نتّبع الحق ه لنا عقوعات وقد جعل الون إمفلا ن ثم قالوا: "فما لنا لا نتّبع الحق

الذي من عند اله لا شكَّ ولا ريب آياتٍ بيناتٍ محماتٍ هن أم التاب؟".

ومن ثم قالوا: "أليس المنطق أن نعقل الآن فنتّبع الحق الذي جاء من عند اله عل لسان رسوله ف محم
القرآن العظيم بدل أن نقول يوم يقوم النّاس لرب العالمين: {لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ

السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك]؟

ومن ثم قالوا: "نعوذُ باله أن نون من أشر الدّواب الذين لا يعقلون كمثل المعرِضين عن آياتٍ محماتٍ
بيناتٍ هن أم التاب لا يزيغ عنهن إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق". ومن ثم قرروا أن يتّبعوا الحق من
داهم وأتمه دًى إله ههم، ومن ثم زادهم الهم واطمأنت إليه قلوبمن رب ته عقولُهم أنّه الحقهم الذي أقررب

لهم نورهم فأيقنوا بالآيات الت يحاجِج بها الإمام ناصر محمد اليمان. فلماذا لا تون منهم يا إيهاب؟ وتذكر
قول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم
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[البقرة].

ولن الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق ويريدون اتّباع الفتنة الموضوعة وهم يعلمون فمهما كانت حجة الإمام
ناصر محمد اليمان آياتٍ بيناتٍ فسوف يقولون لا يعلم تأويله إلا اله، أو كأنهم لا يعلمون بها فيجعلون كتاب
مهاءا جلَمو} :ه تعاله وراء ظهورهم فأولئك مثلهم كمثل اليهود لأنّهم اتّبعوا ملَّتهم وهم لا يعلمون، وقال الال

 منَّهاك مورِهظُه اءرو اللَّـه تَابك تَابْوتُوا الا الَّذِين نم ذَ فَرِيقنَب مهعا ملِّم دِّقصم ندِ اللَّـهع نم ولسر
يعلَمونَ ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولذلك تجد المسلمين الذين اتّبعوا ملّتهم أعرضوا مثلهم عن الدّعوة إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
ثُم منَهيب محيل تَابِ اللَّـهك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالالعظيم، وقال ال

يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

حديثٍ تريدون ه كما أعرضوا، فبأيكتاب ال ام إلم اتَّبعتم ملّتهم ولذلك أعرضتم عن دعوة الاحتّوبما أن
ذِّب بالأحاديث والروايات فكلا ا ّتاب؟! برغم أنال أم نماتٍ هم به يا إيهاب من بعد آياتٍ محأحاجِج
السنة النّبوية الحق الت لا تُخالف الآيات المحمات حت ولو لم ين لهن برهانٌ ف محم القرآن إذا صدَّق

الحديث أو الرواية العقل والمنطق فأعتبِرهن من أحاديث الحمة وذلك لأنّ اله يؤت رسله التاب
لانَ فَضكو ۚ لَمن تَعَت ا لَمكَ ملَّمعةَ ومالْحو تَابْكَ اللَيع اللَّـه لنزاو} :ه تعالمة، تصديقًا لقول الوالح

اللَّـه علَيكَ عظيما ﴿١١٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولن هل من الحمة أن يأت حديث أو روايةٌ تخالف لمحم التاب فأتَّبعها؟ وأعوذُ باله أن أكون من
الجاهلين، فلا نزال نُحاجِجم بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ هن أم التاب ونقول لم: ما كان ينبغ لم أن

تصطفوا خليفة اله من دونه حت يبعثه اله إليم فيعرفم عل نفسه أنّه هو المهدي المنتظَر الحق المبعوث
من ربم ويفتيم بأنّ اله زاده عليم بسطةً ف العلم عل كافّة علماء المسلمين واليهود والنّصارى ليجعل

اللَّـه شَاءي ن لَّونُوا اآم سِ الَّذِينايي فَلَما} :ه تعالتصديقًا لقول ال ،مستقيم صراط ةً واحدةً علالنّاس أم
لَهدَى النَّاس جميعا} صدق اله العظيم [الرعد:31].

ويا أخ إيهاب؛ باله عليم فهل تنتظرون المهدي المنتظَر الحق من ربم أن يحاجِجم برواياتٍ ويترك
َلقَانَ عالْفُر كَ الذِي نَزلارتَب} :ه تعالالعالمين؟ تصديقًا لقول ال تَه علجح هالقرآن العظيم الذي جعله ال

عبدِه ليونَ للْعالَمين نَذِيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:1].

وتصديقًا لقول اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله
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العظيم [التوير].

ولذلك حفظه اله من التّحريف ليون الحجة عل العالمين بالحق، تصديقًا لقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا
الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

ة عله الحجه عليه وآله وسلّم، ومن ثم يجعله الال ّه صلمحمدٍ رسول ال ة علجيجعل الح وذلك حت
قومه من بعد التّبليغ ليبلِّغوا به العالمين، تصديقًا لقول اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ

﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ة الوسط شهداءبقومه الأم هم إليهم ومن ثم يأتقومه بأنّه بلَّغهم رسالة رب ه رسوله شاهدًا علولذلك جعل ال
َلع دَاءونُوا شُهَطًا لِّتسةً وما ملْنَاكعكَ جذَٰلكو} :ه تعالهم إليهم، وقال الالنّاس بأنهم بلَّغوهم رسالة رب عل

النَّاسِ ويونَ الرسول علَيم شَهِيدًا} صدق اله العظيم [البقرة:143].

ولن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون قالوا: "إنّما الأمة الوسط شهداء عل أمم الأنبياء أنّهم بلَّغوهم
ّة محمدٍ ‐ صله ناموس الشهادة كما يفترون، وذلك لأنّ أمولم يجعل ال !هم". ويا سبحان رببرسالة رب
اله عليه وآله وسلّم ‐ لم يونوا موجودين ف عصر الأمم الأول حت يشهدوا أنَّ رسل اله بلَّغوا أقوامهم
رسالة ربهم، وإنما علَّمهم اله ما بال القرون الأول ف محم كتابه لعلهم يعتبرون من الذين كذّبوا برسل
ربهم وليس ليتَّخذهم شهداء عل أقوام لم تشاهدهم الأقوام الأول وكذلك هم لم يشاهدوهم، فيف يأت اله
بأمة محمدٍ ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ شهداء عل الأمم الأول ورسل اله إليهم؟ ولن أمة محمدٍ ‐

صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ كانوا غائبين فيف يسأل الغائب عن الشهادة؟! بل كف باله شهيدًا ولن يسأل
ينلسرالْم لَنالَنَسو هِملَيا لسرا الَّذِين لَنافَلَنَس} :ه تعالهم، وقال الا إلا عن أنفسهم ونبيةَ الوسط شيىالأم

﴿٦﴾ فَلَنَقُصن علَيهِم بِعلْم ۖ وما كنَّا غَائبِين ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ولن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون قد توهوكم عن التبليغ للعالمين برسالة ربم وما جاء فيها، أفلا
تعلمون إنما القرآن العظيم رسالةٌ من اله إل الإنس والجن ليجعله الحجة عليهم بالحق لو كنتم تتَّقون؟ وقال
َلا الَّوو ا قُضتُوا ۖ فَلَمنصقَالُوا ا وهرضا حآنَ فَلَمونَ الْقُرعتَمسي الْجِن نا مكَ نَفَرلَيفْنَا ارذْ صاو} :تعال
َلدِي اهي هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم وسدِ معن بم نزِلا اتَابنَا كعمنَّا سنَا اما قَو٢٩﴾ قَالُوا ي﴿ نذِرِينهِم ممقَو
نم مكجِريو مِن ذُنُوبم مَل رغْفي نُوا بِهآمو اللَّـه اعوا دجِيبنَا اما قَو٣٠﴾ ي﴿ يمتَقسم طَرِيق َلاو قالْح

عذَابٍ اليم ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

َلدِي اه١﴾ ي﴿ ابجآنًا عنَا قُرعمنَّا سفَقَالُوا ا الْجِن نم نَفَر عتَماس نَّها َلا وحا قُل} :ه تعالولذلك قال ال
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الرشْدِ فَآمنَّا بِه ۖ ولَن نُّشْرِكَ بِربنَا احدًا ﴿٢﴾ وانَّه تَعالَ جدُّ ربنَا ما اتَّخَذَ صاحبةً و ولَدًا ﴿٣﴾ وانَّه كانَ
الانَ رِجك نَّها٥﴾ و﴿ اذِبك هال َلع الْجِنو نسا ن لَّن تَقُولنَّا ظَنَنَّا اا٤﴾ و﴿ شَطَطًا هال َلنَا عيهفس قُولي
من انسِ يعوذُونَ بِرِجالٍ من الْجِن فَزادوهم رهقًا ﴿٦﴾ وانَّهم ظَنُّوا كما ظَنَنتُم ان لَّن يبعث اله احدًا ﴿٧﴾

وانَّا لَمسنَا السماء فَوجدْنَاها ملىت حرسا شَدِيدًا وشُهبا ﴿٨﴾ وانَّا كنَّا نَقْعدُ منْها مقَاعدَ للسمع ۖ فَمن
يستَمع انَ يجِدْ لَه شهابا رصدًا ﴿٩﴾ وانَّا  نَدْرِي اشَر ارِيدَ بِمن ف ارضِ ام اراد بِهِم ربهم رشَدًا ﴿١٠﴾

وانَّا منَّا الصالحونَ ومنَّا دونَ ذَٰلكَ ۖ كنَّا طَرائق قدَدا ﴿١١﴾ وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن نُّعجِز اله ف ارضِ ولَن
نُّعجِزه هربا ﴿١٢﴾ وانَّا لَما سمعنَا الْهدَىٰ آمنَّا بِه ۖ فَمن يومن بِربه فََ يخَاف بخْسا و رهقًا ﴿١٣﴾} صدق

.[الجن] ه العظيمال

ولن للأسف يا إيهاب فإنَّ الإمام المهدي يشو إل ربه ما شاه إليه من قبل الرسول بالتاب جدّي محمد
رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، وقال اله تعال: {وقَال الرسول يا رب انَّ قَوم اتَّخَذُوا هـٰذَا الْقُرآنَ

مهجورا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وإن قال للإمام المهدي علماء المسلمين قال اله تعال: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اله} صدق اله العظيم [آل
عمران:7]، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم وأقول، قال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ

آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وأما هذه الآية الت تحاجون بها: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اله} صدق اله العظيم، فإنها لا تخص الآيات
المحمات ف شء أبداً؛ بل يقصد الآيات المتشابهات وهن بنسبة عشرة ف المائة أو أقل من ذلك، ولن

الإمام المهدي يحاجِجم بآيات التاب المحمات البينات هن أم التاب وما يفر بها إلا الفاسقون،
تصديقًا لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

وقال اله تعال: {هو الَّذِي انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما
ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف الَّذِين

والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم
[آل عمران].

ويا إيهاب، نصيحت لك أن تون من أول الألباب المتَّبعين لآيات أم التاب فهن أم التاب وأساس هذا
الدين الحنيف، إن لم لمن الناصحين.
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ويا أخ الريم، فما بالم عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ فمنم من يصفه وأتباعه بالباطل كما
وصفوا جدّي محمدًا رسول اله وصحابتَه بالباطل برغم أنّهم يحاجون النّاس بهذا القرآن العظيم، وقال اله
ا نتُمنْ اوا افَرك الَّذِين قُولَنلَّي ةم بِآيتَهن جِىلَئو ۚ ثَلم لن كآنِ مـٰذَا الْقُره لنَّاسِ فنَا لبرلَقَدْ ضو} :تعال

مبطلُونَ ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الروم].

ويا سبحان رب! وكأنّ المعرضين عن القرآن العظيم تواصوا بهذا الجواب، فهل تَروننا قد أجرمنا لأنّنا نُنر
ونُذِّب ما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم؟ فيف نُذِّب كلام اله ونتّبع ما يخالف لمحم كلام اله

ف الروايات الت تأت مخالفةً لآيات التاب المحمات؟! هيهات هيهات، فيف يهتدي من صدَّق بما
دَ اللَّـهعدِيثٍ بح يفَبِا ۖ قكَ بِالْحلَيا عنَتْلُوه اللَّـه اتلْكَ آيت} :ه تعالم القرآن العظيم؟ وقال الحيخالف لم

وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________



18-03-2010 المهدي المنتظر ليس معصوما من الأخطاء، ولنه معصوم من الافتراء عل اله بغير الحقـ...  100

n-ye.me/4799 384/1831

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
02 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ

18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
04:53 صباحا

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=585

ـــــــــــــــــــ
.. ه بغير الحقال من الافتراء عل نّه معصومن الأخطاء، ولا مالمنتظَر ليس معصوم المهدي

..العالمين ه ربمدُ للين والْحرسالم عل لامالرحمن الرحيم، وس هبِسم ال

،ه بغير الحقال من الافتراء عل نّه معصومن الأخطاء ولا منتظَر ليس معصومالم ريم إنّ المهديال أخ
ولذلك لا يحاججه مؤمن بالقرآن إ هيمن عليه بسلطانِ البيان للقرآن، ولل دعوى برهانٌ، وطاولة الحوار
ختلفين فم بين المه لنحكتاب ال ام إللدعوة الاحت محا القرآنَ العظيم فوق سنان رالميدان؛ رافع ه
الدّين من النّصارى واليهود والمسلمين، فأحم بينهم بالحق واهيمن عليهم بسلطان العلم فأستنبطه لهم من
محم القرآن العظيم حت لا يجد الذين يريدون الحق حرجا ف أنفسهم من الاعتراف بالحق ويسلّموا تسليما.

..ينالَمالْع رب هدُ لمالْحلين ورسالم َلع لامسو
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=585
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=585
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- 3 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

02 ‐ ربيع الآخر ‐ 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

10:25 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=4799

——————
يا معشَر علماء الفلك والشريعة، هل تبين لم بأنّ الشّمس أدركت القمر؛ آية المهدي المنتظَر؟ ..

بسم اله الرحمن الرحيم..
من المهدي المنُتظَر خليفة اله عل البشَر من أهل البيت المطهر الإمام ناصر محمد اليمان إل جميع

علماء الفَلَك وإل جميع علماء الشريعة، والسلام عل من اتّبع الهادي إل الصراط___________
المستقيم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان واعترف بآية التَّصديق قبل الظهور بأنّها حقا أدركت
الشّمس القَمر ف ليلة الصيام ف أول الشهر ف ليلة الأربعاء، ولولا الإدراك والسبق لشاهدتم الهلال بعد

مغيب شمس الثلاثاء ليلة الأربعاء (ليلة الصيام لرمضان 1428)، ولنّ المهدي المنتظَر اذَكر واكرر بأنّ لا
ّبصيامهم يوم الأربعاء برغم أن باطل ؛ بل كانوا علحق ن صام معه علر ومعمأقصد بأنّ صيام الرئيس م
أعترف بأنّ الأربعاء هو أول شهر رمضان المبارك 1428 ولن الشّمس أدركت القمر ف أول الشهر فتقدّمته
وهو هلال ف ليلة الأربعاء غُرة الصيام، ولن الهلال لم ين كعادته، أي يتقدّم الشّمس من بعد ميلاده؛ بل
سبقَته الشّمس وهو يجري وراءها ف ليلة الأربعاء غُرة الصيام، إذًا لا ينبغ لك يا معمر القذاف أن تُشاهد

الهلال بعد مغيب شمس الثلاثاء ليلة الأربعاء نظرا لأنّ الشّمس أدركت القمر فتقدّمته بالمرة، ولو كان إدراكا
ف اجتماع لشاهدتم الهلال بعد مغيب شمس الثلاثاء ليلة الأربعاء ولان ذلك إدراكا ف اجتماع يعن أنّها
أدركته بسبب ميلاد فجره قبل الاجتماع وه كانت ف هذه اللحظة متقَدّمةً للهلال نظرا لأن ميلاده تم قبل

دَث فاجتماعٌ كما ح إدراكٌ ثم سموهذا ي ،يلحق بها القمر فتجتمع به وقد هو هلا الاجتماع بها ثم
رمضان 1426، وكذلك ف رمضان 1427، وكذلك ف شهر ذي الحجة 1427، وكذلك هذه الليلة المباركة

ليلة الجمعة؛ ليلة العيد؛ ليلة غُرة شوال 1428، وتلك الآيات الأربع جميعها إدراكٌ ف اجتماع، بمعن أنّه يولد
قبل الاجتماع بها فتتقدّمه بادئ الرأي ومن ثم يلحقها فيجتمع بها فترون الهلال برغم عمره القصير جدًا

بحيث يون ذلك مستحيً من قبل؛ من قبل جميع علماء الفَلَك والشريعة من قَبل أن يتفاجأوا برؤية الهلال
كما حدَث ف هذه الليلة المباركة ليلة الجمعة تاريخ صدور خطابنا هذا لدَحض حججهم بالحق بالعلم

والمنطق الحق من القرآن العظيم عل الواقع الحقيق، وذلك لأن جميع علماء الفلك يعلمون علم اليقين بأنّه

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=627
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=627
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مستحيل علميا رؤية الهلال ليلة الجمعة نظرا لعمره القَصير، لذلك أعلنوا للناس عبر الإنترنت العالمية بأنّ
ليلة الجمعة ه المملة لشهر رمضان 1428 (ثلاثين يوما) ثم يون السبت عيد الفطر المبارك نظرا لأنّهم

يعلمون بأنّ رؤية الهلال ليلة الجمعة مستحيل علميا بالعلم والمنطق الفيزيائ الفل نظرا لعمر الهلال
القصير.

ولن يا معشر الأنصار والمصدِّقين، لو صحت التقارير العلمية الفيزيائية من علماء الفلك والشريعة بأنّ
الجمعة مملةٌ لشهر رمضان ثلاثين يوما إذًا لأصبح المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان غير صادقٍ ف آية
التَّصديق بأنّ الشّمس أدركت القمر لأنن قلت لم بأنّ الشّمس أدركت القمر ف ليلة الأربعاء (ليلة الصيام)
بعد مغيب شمس الثلاثاء، وقلت لم بأنّ ليلة الأربعاء ليلة غُرة الصيام لشهر رمضان 1428 ولن الشّمس
أدركت القمر فتقدّمته ف ليلة غُرة الصيام لذلك لم تستطيعوا مشاهدة الهلال برغم أنّم ف ليلة غُرة الصيام
الحق، ولو لم ين ناصر محمد اليمان صادقًا لانت الجمعة مملةً لشهر رمضان 1428 كما ينتظر علماء
الفَلَك والشريعة؛ إذًا لأصبح ناصر محمد اليمان غير صادقٍ لأنّ شهر رمضان 1428 أصبح عل حساب
ناصر اليمان واحدًا وثلاثين يوما لأنّ أقول بأن الشّمس أدركت القمر ف ليلة غُرة الصيام (ليلة الأربعاء)
ف أول شهر رمضان 1428، وأنا أعترف بأنّ شهر رمضان 1428 صيامه ثلاثون يوما بلا شكٍّ أو ريبٍ

وذلك لأنّ غُرته الحق ه يوم الأربعاء، ولن الشّمس أدركت القمر ف ليلة الغرة فيف يشاهدون الهلال وهو
غاب قبل الشّمس برغم أنّه قد تم ميلاده؟! ولنه لا ينبغ لشهر رمضان 1428 أن تزيد أيامه عن ثلاثين يوما
م الإمام ناصر محمد اليمانا حسب حفتصومون الجمعة فيصبح شهر رمضان 1428 واحدًا وثلاثين يوم
وذلك لأنّه سبق وأن كتب الحم الحق بين علماء الأمة ف شأن غُرة رمضان 1428 وقلت أنّها الأربعاء (كان
بداية شهر الصيام) ولن الشّمس أدركت القمر ف ليلة الصيام بأول شهر رمضان المبارك 1428 فغاب
وهو يجري وراء الشّمس وه غابت من بعد مغيب الهلال فان يجري وراءها وهو هلال ف غُرة الشهر

الريم لرمضان 1428، وبما أنّ غُرة الصيام كانت ه يوم الأربعاء، إذًا تسعةٌ وعشرون من رمضان كان
الأربعاء، وثلاثون رمضان كان يوم الخميس، فأصبحت الجمعة ه أول أيام عيد الفطر السعيد المبارك لعام

1428 وغُرة شهر شوال 1428.

إذاً لقد حمت بينم بالحق ف شأن غُرة رمضان 1428 وأنّها أدركت الشّمس القمر ف ليلة غُرة الصيام
ر فت القَمكا أدربأنَّ الشّمس حق هو الحق م ناصر محمد اليمانون حي ن حتليلة الأربعاء 1428، ول
ليلة الصيام فلا بدّ أن تُدرِك الشّمس القمر مرةً أخرى ف هلال شوال 1428، وتلك آيةٌ كونيةٌ أخرى من آيات
ربم ف الآفاق للتّصديق بشأن المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان وذلك حت يتبين لعلماء الفَلَك
ثلاثون رمضان 1428، والجمعة ه ًا أدركت الشّمس القمر وأنّ يوم الخميس هو أصوالشريعة بأنّه حق
غُرة شهر شوال 1428 وأول أيام العيد السعيد، ولن الشّمس وحت يون ناصر اليمان صادقًا فلا بدّ

للشمس أن تُدرِك القمر فتجتمع به وقد هو هلا ف شهر شوال 1428 ليلة غُرة شهر شوال الجمعة المباركة
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بعد مغيب شمس الخميس فتجتمع به وقد هو هلا، لذلك رأيتم الهلال يا معشَر علماء الفلك والشريعة بل
تفاجأتم برؤيته لأنّم تعلمون بأنّه كان ذلك مستحيً علميا وفيزيائيا وتقاريركم عل ذلك من الشاهدين

والبرهان المبين، وإليم تقارير علماء الفلك من قبل المفاجأة برؤية هلال شوال 1428:

إقتباس

منتديات الطرف > المنتديات العامة > منتدى الديرة
URL="tel:1428 07-10-2007"]1428 07-10-2007[/URL], 04:16] ظروف رؤية هلال شوال

Pm رقم المشاركة : 1
العزة له

طرفاوي جديد
ظروف رؤية هلال شوال 1428 ارجو التثبيت

---------------------------------------------------------------
السلام عليم و رحمة اله و بركاته

التقرير بالأسفل لا يمثل ولا يعبر عن رأي جمعية الفلك بالقطيف
توقع رؤية هلال شهر شوال لعام 1428هـ

حسب أفق مملة البحرين

القمر الجديد(ولادة الهلال)

يون اقتران الشمس بالقمر ( ولادة الهلال فليا) يوم الخميس 11-9-2007 عند الساعة 8:01 صباحا
(5:01 فجرا بالتوقيت العالم) ة البحرينبتوقيت ممل

تنبؤات التقاويم وآراء الفليين وخبراء الرؤية:
1- تقويم ام القرى:

يتنبأ التقويم بان يوم السبت 13-10-2007 اول ايام عيد الفطر السعيد لمث الهلال لمدة 33 دقيقة بعد
غروب الشمس بافق مة المرمة و لغروبه قبل غروب الشمس ليلة الجمعة فاستحالة رؤيته .

(عبد اله بن سليمان المنيع(عضو لجنة تقويم أم القرى) :يولد هلال شهر شوال عند الساعة الثامنة
ودقيقة واحدة من صباح يوم الخميس الموافق 29 رمضان ويغرب مساء هذا اليوم الخميس عند الساعة

الخامسة وتسع وخمسين دقيقة وتغرب الشمس بعده الساعة السادسة أي بعد غروب الهلال بدقيقة
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واحدة، حيث تمث الشمس بعد غروبه دقيقة واحدة ثم تغرب وذلك حسب توقيت مة المرمة. وهذه
الظاهرة اللافتة للنظر ‐ ولادة الهلال قبل غروب الشمس وغروبه قبلها ‐ مثل ظاهرة هلال رمضان وه

نتيجة لاشتراط علماء الفلك لدخول الشهر ولادته قبل غروب الشمس وغروبها قبله.

وبهذا يون يوم الجمعة الموافق 30 رمضان آخر يوم من أيام شهر رمضان إكمالا لثلاثين يوماً ويون
يوم السبت الموافق 13-10-2007م هو أول يوم من أيام شوال وهو يوم عيد الفطر المبارك. وهذا كله
باعتبار الحساب الفل، أما الحساب الشرع فيثبت بالرؤية الشرعية المستملة لشروط صحتها واله

أعلم. )

 *2- التقويم الإسلام:الموحد* لمنظمة المؤتمر الإسلام
يتنبأ التقويم بان يوم السبت 13-10-2007 اول ايام شهر شوال و عيد الفطر السعيد لمث الهلال لمدة

33 دقيقة بعد غروب الشمس بافق مة المرمة و لغروبه قبل غروب الشمس ليلة الجمعة فاستحالة
رؤيته .

3- تقويم الهادي:
يتنبأ التقويم بان يوم السبت 13-10-2007 اول ايام عيد الفطر السعيد لمث الهلال بالمنطقة لمدة تزيد

عن 30 دقيقة بعد غروب الشمس وامانية رؤية الهلال وان كانت الرؤية حرجة.

4- البروفيسور يالوب:
ليلة الجمعة: رؤية الهلال ليلة الجمعة بالمنطقة مستحيلة علميا وعمليا لغروب الهلال قبل غروب الشمس
فلا يمن رؤية الهلال فيها ولن تون رؤية الهلال ليلة الجمعة ممنة بالتلسوبات و المناظير ابتداء من
وسط و جنوب القارة الأمريية الجنوبية وعند صفاء الجو قد يرى الهلال بالعين المجردة عند سواحل

تشيل الغربية.
ليلة السبت :تبدأ امانية رؤية الهلال باستخدام المناظير والتلسوبات فقط من جنوب ايران و العراق و
المملة العربية السعودية وشمال القارة الأفريقية وجنوب الولايات المتحدة الأمريية وقد يرى بالعين
المجردة عند صفاء الجو ف سلطنة عمان و اليمن و وسط القارة الأفريقية ويمن رؤية الهلال بسهولة

بالعين المجردة ابتداء من نيوزلندا و استراليا و دول شرق آسيا ووسط وغرب و جنوب القارة الأفريقية و
امريا الوسط و امريا الجنوبية

ليلة الأحد:تون رؤية الهلال ليلة الجمعة ممنة بالعين المجردة بسهولة ف جميع انحاء العالم عدا
المناطق الشمالية لقارة آسيا.
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5- مرصد جنوب افريقيا:
ليلة الجمعة: رؤية الهلال ليلة الجمعة بالمنطقة مستحيلة علميا وعمليا لغروب الهلال قبل غروب الشمس

فلا يمن رؤية الهلال فيها ولن تون رؤية الهلال ليلة الجمعة ممنة بالتلسوبات و المناظير فقط
ابتداء من وسط و جنوب القارة الأمريية الجنوبية .

6- الدكتور محمد عودة:
ليلة الجمعة: رؤية الهلال ليلة الجمعة بالمنطقة مستحيلة علميا وعمليا لغروب الهلال قبل غروب الشمس
فلا يمن رؤية الهلال فيها ولن تون رؤية الهلال ليلة الجمعة ممنة بالتلسوبات و المناظير ابتداء من

القارة الأمريية الجنوبية وعند صفاء الجو قد يرى الهلال بالعين المجردة ف جنوب القارة و عند
سواحل تشيل الغربية.

ليلة السبت :تبدأ امانية رؤية الهلال باستخدام المناظير والتلسوبات فقط من جنوب تركيا و العراق و
ايران وشمال المملة العربية السعودية و جنوب اوروبا و الولايات المتحدة الأمريية وقد يرى بالعين
المجردة عند صفاء الجو ف وسط المملة العربية السعودية و سلطنة عمان و اليمن و وسط القارة
الأفريقية ويمن رؤية الهلال بسهولة بالعين المجردة ابتداء من نيوزلندا و استراليا و دول شرق آسيا

ووسط وغرب و جنوب القارة الأفريقية و امريا الوسط و امريا الجنوبية

7- جمعية الفلك بالقطيف:
تستحيل رؤية الهلال بعد غروب شمس يوم الخميس 28 رمضان 1428 حسب تقويم الجمعية (11

أكتوبر 2007م) حت عند توفر الظروف الجوية المناسبة لأن القمر يغرب قبل غروب الشمس بثلاث
دقائق من أفق المنطقة فلا يمن رؤية الهلال.

وأما ف يوم الجمعة ليلة السبت فيمن اعتبار رؤية هلال شهر شوال لهذا العام 1428هـ حرجة بالعين
المجردة عند غروب يوم الجمعة 29 رمضان 1428 حسب تقويم الجمعية (12 أكتوبر 2007م) حت عند

توفر الظروف الجوية المناسبة ولنها غير مستبعدة وخصوصاُ عند استخدام المناظير والأدوات
البصرية المساعدة. ويعود السبب ف ذلك إل مقدار المث القصير الذي يمثه القمر بعد غروب

الشمس حيث يتراوح مث الهلال بين 30 ‐ 35 دقيقة فقط. هذا بالرغم من أن عمر القمر الفل يبلغ
أكثر من 33 ساعة عند الغروب. . لذلك يمن القول إن إمانية رؤيته من عدمها لايمن تأكيدها بالعين
المجردة. نعم يمن القول إن احتمالية الرؤية ممنة وغير مستبعدة عند توفر الظروف الجوية المناسبة
حسب المعايير الفلية للجمعية .(المعايير الفلية لرؤية الهلال ) ولنها غير مؤكدة. وأما إمانية رؤية

الهلال بالعين المجردة بسهولة فإنها تون أفضل ف نصف الرة الجنوب لذلك ه تبدأ من مناطق شرق
قارة أستراليا ف هذا اليوم.

وعليه يون يوم الأحد 14-10-2007 اول ايام شهر شوال حسب تقويم الجمعية.
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8- الدكتور وهيب الناصر:
 الموحد الذي اكد الناصر انه وفق التقويم الاسلام فإن الأول من شوالجدة عام 1998 اتفق عليه ف
يومف اكتوبر نظرا لأن ولادة الهلال ستون يوم السبت 13 سيون بإذن اله عيد الفطر المبارك) (

مةيغرب الهلال قبل الغروب الشمس فهذا اليومصباحا ولنه ف الساعة 8:02 اكتوبر ف الخميس 11
 ون رؤيته بعد بحوال35 دقيقة بينما ستمساء الجمعة 12 غروب بحوال اكتوبر.دقيقة ف

يوم الخميس ليلة الجمعة 2007-10-11 :

1- غروب الشمس: 5:15 مساء.
2- غروب الهلال: الساعة 5:10 مساء.

3- مدة موث الهلال بعد غروب الشمس: ( 4- ) دقيقة اي يغرب قبل غروب الشمس باربع دقائق.
4- عمر الهلال: 9 ساعات و 14 دقيقةلحظة غروب الشمس.

5- ارتفاع الهلال: 0.5 ْ درجة تحت الأفق.
6- زاوية الهلال مع الشمس: 5.4 ْ درجة قوسية تحت الأفق.

7- شدة اضاءة القمر: 00.24 %

النتيجة: تون رؤية الهلال بالمنطقة مستحيلة وغير ممنة عمليا لغروب الهلال قبل غروب الشمس
حيث يغرب الهلال قبل غروب الشمس بافق المنطقة و قبل دقيقة بافق مة المرمة .

لن يبدا مث الهلال بعد غروب الشمس ابتدا من اليمن (دقيقة واحدة) و السودان ( 3 دقائق) مرورا
بجنوب افريقيا ( 22 دقيقة ) وتزيد مدة مث الهلال ليلة الجمعة بعد غروب الشمس بقارة امريا

الجنوبية حيث يمن رؤيته باستخدام التلسوبات و المناظير حيث يمث بالبرازيل مدة 26 دقيقة و
بالأرجنتين مدة 38 دقيقة و تشيل مدة 40 دقيقة و السواحل الغربية لتشيل مدة 42 دقيقة و تون رؤيته

ممنة بالعين المجردة ف جنوب تشيل و السواحل الغربية عند صفا الجو.

:ون يوم الجمعة اول ايام عيد الفطر السعيد بالنسبة للآتي
1- كل من يعتمد عل تو لد الهلال ف اثبات بداية الأشهر القمرية (ليبيا)

2- لمن يعتمد الحساب الفل بتولد الهلال مع امانية الرؤية وباشتراط إمانية رؤية الهلال ف أي
منطقة من العالم تشترك معنا بجزء من الليل ف ثبوت بداية الأشهر القمرية (المرجع الدين آية اله السيد

محمد حسين فضل اله دام ظله )
3- لمن لا يشترط من الفقهاء والعلماء بوحدة الأفق بشرط تمن الراصدين من رؤية الهلال بالعين

المجردة ف جنوب القارة الأفريقية رغم صعوبة الرؤية هناك و قارة امريا الجنوبية.
4- المملة العربية السعودية باعتبار ان الهلال قد ولد يوم الخميس و اغلب الدول العربية والاسلامية
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المعتمدة عل السعودية ف اثبات الهلال.(المعلوم أن المملة العربية السعودية تعتمد قبول الشهادة
للرؤية حت ولو كانت الرؤية مخالفة لافة الحسابات الفلية ف كل مراصد العالم، فلو تقدم شخص

رأى الهلال ف مساء الجمعة فسيتم اعتبار الجمعة 12-10-2007 اول ايام شهر شوال)
5- لمن يرى من تطوق الهلال دليل عل ان الليلة السابقة ه الليلة الأول حيث سيتطوق الهلال بسهولة
ليلة السبت ف مناطق جنوب الرة الأرضية (استراليا + جنوب شرق آسيا + وسط و جنوب افريقيا +

امريا الجنوبية )

يوم الجمعة ليلة السبت 2007-10-12 :
1- غروب الشمس: 5:14 مساء.

2- غروب الهلال: الساعة 5:41 مساء.
3- مدة موث الهلال بعد غروب الشمس: 28 دقيقة.

4- عمر الهلال: 33 ساعة و13 دقيقة لحظة غروب الشمس.
5- ارتفاع الهلال: 5.42 ْ درجة فوق الأفق.

6- زاوية الهلال مع الشمس: 15.9 ْ درجة قوسية فوق الأفق.
7- شدة اضاءة القمر: 1.87 %

النتيجة:
خصائص الهلال تجعل من امانية رؤية الهلال بالمنطقة حرجة بالعين المجردة خصوصا كلما اتجهنا
شمال شبه الجزيرة العريبة حيث تتطلب رؤية الهلال استخدام التلسوبات و المناظير و عند صفاء

الجو و تحت ظروف طقس مناسبة قد يرى الهلال بسلطنة عمان و اليمن باعين المجردة و وتبدأامانية
رؤية الهلال بسهولة بالعين المجردة من مناطق جنوب الرة الأرضية حيث يرى الهلال بسهولة ف هذه

المناطق وتطوق الهلال وارد بقوة ف المناطق الجنوبية ابتدا من استراليا وجنوب شرق آسيا و افريقيا و
امريا الوسط و الجنوبية.

:ون يوم السبت اول ايام شهر شوال وعيد الفطر السعيد بالنسبة للآتي
1- لمن يعتمد الرؤية الحسية سواء بالعين المجردة أو بالعين المسلحة ف ثبوت بداية الأشهر القمرية

(الإمام المرجع آية اله السيد عل الخامنائ دام ظله) حيث يمن رؤية الهلال باستخدام التلسوبات و
المناظير ف الجمهورية الاسلامية الايرانية.

2- اغلب الدول الاسلامية و العربية .
3-لمن اكمل عدة شهر رمضان يوم الجمعة باعتبار يوم الخميس اول ايام شهر رمضان.
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يوم السبت ليلة الأحد 2007-10-13 :
1- غروب الشمس: 5:13 مساء.

2- غروب الهلال: الساعة 6:15 مساء.
3- مدة موث الهلال بعد غروب الشمس: ساعة و ثلاث دقائق.

4- عمر الهلال: 57 ساعة و12 دقيقة لحظة غروب الشمس.
5- ارتفاع الهلال: 12.12 ْ درجة فوق الأفق.

6- زاوية الهلال مع الشمس: 26.2 ْ درجة قوسية فوق الأفق.
7- شدة اضاءة القمر: %5.22

النتيجة:
خصائص الهلال تجعل من امانية رؤية الهلال بالمنطقة واغلب مناطق العالم سهلة بالعين المجردة و

تطوق الهلال وارد بالمنطقة عند صفاء الجو.
:ون يوم الأحد اول ايام شهر شوال وعيد الفطر السعيد بالنسبة للآتي

ه السيد علثبوت بداية الأشهر القمرية ( المرجع آية ال 1- لمن يعتمد الرؤية الحسية بالعين المجردة ف
السيستان دام ظله واغلب المراجع و الفقهاء ) حيث يمن رؤية الهلال بسهولة بالعين المجردة .

2-لمن اكمل عدة شهر رمضان يوم السبت باعتبار يوم الجمعة اول ايام شهر رمضان.
وعيدكم مبارك

منقول

أخوكم المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان، فهل أنتم مؤمنون؟
_______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

02 ‐ ربيع الآخر ‐ 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

10:26 مساء
( بحسب التوقيت الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=628

_____________
أدركت الشّمس القمر ثم اجتمعت به وقد هو هلا ف شهر شوال، فهل من مدَّكر؟ ..

بسم اله الرحمن الرحيم..
من العبد الصغير الحقير بين يدي ربه العل القَدير المؤيد له بالتَّصديق لآية الظهور للمهدي الحق الإمام
ناصر محمد اليمان إل جميع علماء الفلك والشريعة وجميع الأمة الإسلامية، والسلام عليم ورحمة اله
تعال وبركاته، وتَقبل اله صيامم وقيامم وغَفَر اله ذنوبم برحمته وأراكم الحق حقا ورزقم اتِّباعه
وأراكم الباطل باطً ورزقم اجتنابه وأيدكم بنور الفُرقان لتُميزوا به بين الباطل والحق لبيان القرآن،

وأعزكم ونَصركم عل عدوكم وأتم لم نوركم وشرح صدوركم بنور الإسلام فتونوا عل نورٍ من ربم،
ومن ابتغ غير الإسلام دينًا فلن يقبل منه وهو ف الآخرة لمن الخاسرين يوم لا يخزي اله المؤمنين؛ نورهم
يسع بين أيديهم، ومن لم يجعل اله له نورا فما له من نورٍ، وترون الذين كذّبوا بالنور المبين يوم القيامة

وجوههم مسودةٌ كأّنما اغشيت وجوههم قطَعا من الليل مظلما، ومن لم يجعل اله له نورا فما له من نورٍ، ثم
أما بعد..

م بالبيان الحقُوأنتم تعلمون، إنّما جئت تموا الحقتُقاته ولا ت ه حقعشر علماء الفَلَك والشريعة، اتَّقوا اليا م
للقرآن العظيم عل الواقع الحقيق. تصديقًا لقول اله تعال: {ولنُبينَه لقَوم يعلَمونَ} صدق اله العظيم

[الأنعام:105].

إذًا لا يفقه خطابات المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف شأن إدراك الشّمس القمر يا معشر البشر غير
الذين أحاطهم اله بعلوم الفَلَك. تصديقًا لقول اله تعال: {سنُرِيهِم آياتنَا ف افَاقِ} صدق اله العظيم

غفلة ت الشّمس القمر يا معشر البشر وأنتم فكا أدرم وأنّه حقمن رب م أنّه الحقن ل[فصلت:53]، فهل تبي
معرِضون عن المهدي المنتظَر الحق الذي يخاطبم قبل الظهور للمبايعة عبر هذا الجهاز الموسوعة العالمية

نعمة من اله كبرى من أجل عبده ليخاطبم؟ لذلك أحاطم بعلمه ليتسنّ له الحوار من مانٍ خف قبل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=628
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=628
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الظهور بالعلم والمنطق حت إذا اعترف أولو العلم منم بالحق والتَّصديق يظهر لم المهدي المنتظَر عند
البيت العتيق للمبايعة مباشرةً وليس للحوار؛ بل الحوار يتم عل قَدَرٍ من ربم كما هو الآن عبر الإنترنت
؛ بل بوحعبر الإنترنت عن أمري من ذات نفس الحوار العظيم ما فعلت ه العلم بالم لقسة، واالعالمي
من اله تعال رأيت أن أكتب لم العلم وأجاهدكم بالقرآن بدعوة الحوار جِهادا كبيرا عبر الإنترنت العالمية
واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل، حت إذا اعترفتم بالحق المقنع بالعلم والمنطق المصدِّق للقرآن العظيم

ه وحديث رسوله ‐ صلم عند البيت العتيق للمبايعة تصديقًا لحديث الأظهر ل ن ثمفأعلنّتم التّصديق فم
بين الركن والمقام للمبايعة، بمعن م عند الركن اليمانالمنتظَر يظهر ل ه عليه وآله وسلم ‐ بأنّ المهديال

أنّ الحوار تَم من قبل الظهور يا أول الألباب المصدِّقين لمن آتاه اله علم التاب.

وقد أيدن اله مرةً أخرى بأن أدركت الشّمس القمر فاجتمعت به وقد هو هلا ف شهر شوال 1428 ليلة
الجمعة المباركة فتمت لحظة ميلاد هلال شوال قبل أن يقابِل الشّمس بثيرٍ وكان عمر الهلال كبيرا؛ بل

اجتمعت به وقد هو هلا، ثم رأيتم هلال شوال 1428 وذلك لأنّ الهلال ۇلد قبل اجتماع الشّمس والقمر فان
ف حالة الإدراك، فهو يجري وراءها وهو هلال ولنّه اجتمع به ف ضح الخميس وقد هو هلا لذلك تسنَّت

حض غيب شمس الخميس، ولو كانت لحظة ميلاد الهلال كما كنتم تنتظرون فم رؤية الهلال بعد مل
الخميس لان حقا لم ير الهلال بعد مغيب شمس الخميس نظرا لعمره القَصير ولن لحظة الميلاد كانت
قبل الموعد المنتَظَر الذي كنتم تنتظرون ثم اجتمعت به وقد هو هلا ف ضح الخميس لذلك تسنَّت لم
رؤية الهلال يا علماء الشريعة والرؤية بعد مغيب شمس الخميس ودخول ليلة الجمعة غُرة شوال 1428

وأول أيام عيد الفطر المبارك، فقد بينت لم السبب من قَبل بأنّ ذلك هو الإدراك والاجتماع؛ بل كان ذلك
نفس وضع الإدراك والاجتماع لهلال رمضان 1427 بعد غروب شمس الجمعة ليلة السبت غُرة رمضان

1427 فهل تذكرون؟ وكنتم تنتظرون الهلال يغيب قبل مغيب شمس الجمعة بدقيقة واحدة فإذا أنتم تفاجأتم
برؤيته نظراً لأنّ الشّمس اجتمعت بالقمر وقد هو هلا، وكذلك كان تفاجؤكم برؤية الهلال ف رمضان 1426

بعد مغيب شمس يوم الإثنين ليلة غُرة رمضان 1426 فهل تذكرون؟ رغم أنّ جميع علماء الفلك كانوا
يستحيلون ذلك علميا وقد أفتيناكم كثيرا لماذا رأيتم الهلال، وذلك لأنّ الهلال تمت لحظة ميلاده قبل الاجتماع

وهنا يون ف حالة إدراك بمعن أن الشّمس تجري وكذلك القمر يجري بعدها برغم بزوغ فجره ثم يدركها
فتجتمع به وقد هو هلا ولذلك السبب الحق تسنَّت لم رؤيته، وكانت مفاجأةً عجيبةً عند أهل العلم

والمنطق الذين يعلمون بأنّ الشّمس لا ينبغ لها أن تُدرِك القمر فيسبق الميلاد الاجتماع؛ بل يعلمون أنّه يعود
إل العرجون القديم (محاقًا مظلما) كما كان من قبل فيجتمع بالشّمس فيقابلها وهو مظلم وجهه كليا ثم يولَد
فَجر الشهر الجديد وينفصل الهلال الجديد شرق الشّمس منذ أن خلق اله السماوات والأرض فالشّمس لا

ينبغ لها أن تُدرِك القمر فيجري من ورائها من بعد بزوغ فَجره حت جاء أوان الأشراط البرى للساعة ولعنة
اله عل إن كنت من الاذبين ولم تُدرِك الشّمس القمر، أو لعنة اله عل الذين يذِّبون من أهل العلم

والمنطق وهم يعلمون أنّه الحق من ربهم يجدونه عل الواقع بالعلم والمنطق ثم لا يعترفون.
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وأقسم باله العل العظيم ليسألنَّهم ربهم عن ذلك، ومن أظلم ممن كتَم شهادةً عنده من العلم؟ ولسوف يعذِّب
تم علرم؟ وإنْ أبيتم واستمرظهر ل ا، فهل أنتم معترفونرُا نعذاب وهو يرى أنّه الحق ت عن الحقن سم
الصمت فسوف يلجِم اله أفواهم يوم القيامة فيختم الشفتين بالحق ثم تتلم أيديم بأنّها كتَبت ف الإنترنت
العالمية بأنّ رؤية الأهلّة الت حدثت فيها الإدراكات كانت مستَحيلةً علميا ثم إنّهم كانوا متفاجِئين برؤيتها،

ومنهم من قال: "بل هو هلال كوكب عطارد"! ليس إلا مراء وجدَ بغير الحق؛ فأين عطارِد من القمر؟! قاتلم
اله أنّ تؤفون وتَصدفون عن آية ربم بغير الحق بالظن الذي لا يغن من الحق شيىا فإذا أعلن علماء
المملة العربية السعودية معترِفون بالحق فعندها سوف أظهر لم عند الركن اليمان كما وعدكم اله

ورسوله من قبل إن كنتم مؤمنين ولوعد ربم منتَظرين، فلا تُذِّبون فيسحتم اله بعذابٍ أليم، والسلام
عل من صدَّق بالصدق إذ جاءه من العالمين..

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
_________
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الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ ربيع الآخر 1431 هـ

18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
08:24 مساء

( بحسب التوقيت الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=629

ــــــــــــــــــــ

تقارير هلال شوال 1428، وكانت الرؤية مفاجِئةً لأهل العلم! ..

إقتباس

منتديات الجزيرة توك
رصد هلال شوال 1428 . واول ايام عيد الفطر السعيد

Sep 2007 :تاريخ الانضمام
المشاركات: 122

رصد هلال شوال 1428 . واول ايام عيد الفطر السعيد
---------------------------------------------

رصد هلال شوال 1428 واول ايام عيد الفطر السعيد
الحمد له وحده والصلاة والسلام عل من لانب بعده بعثه بالهدى ودين الحق ليظهره عل الدين كله ولو

كره المشركون :

قال تعال ف كتابه العزيز :

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=629
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=629
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( وقُل اعملُوا فَسيرى اله عملَم ورسولُه والْمومنُونَ وستُردونَ الَ عالم الْغَيبِ والشَّهادة فَينَبىم بِما
كنْتُم تَعملُونَ )

الاية 105 التوبة.

قال صل اله عليه وسلم : (( صوموا لرؤيته وأفطروا لرؤيته ، فإن غم عليم فأكملوا العدة ثلاثين ))
متفق عليه .

وقال صل اله عليه وسلم : ( فإن غم عليم فصوموا ثلاثين يوماً ) رواه مسلم

وقال صل اله عليه وسلم : (الشهر تسع وعشرون فإذا رأيتم الهلال فصوموا , وإذا رأيتموه فافطروا ,فإن
غم عليم فاقدروا له ) رواه مسلم

وقال صل اله عليه وسلم : (الشهر تسع وعشرون ليلة فلا تصوموا حت تروه, فان غم عليم فأكملوا
العدة ثلاثين) . رواه البخاري

وه نعمة ربانية مباركة نحمد اله تعال عليها وهو اهل المنة والحمد والشر وحده دائما وابدا فف هذا
اليوم اي يوم الخميس بعد غروب شمسه :

لن يتمن اي انسان مسلما كان او كافرا رؤية هلال شوال 1428 عل ظهر الارض .... ولو استخدم
الادوات الفلية المقربة ...

وكل من يقبل شهادة لانسان مساء اليوم هذا (مساء الخميس/ ليلة الجمعة ) من الناس [ يعزر و يجلد ]
امامهم علانية و امام اقرب مسجد ف موطنه .... كائنا من كان منهم حاكما او محوما ويطلق عليه لفظ

[ كذاب ] وتسقط [عدالته ] عند الامة كلها حت يقبره اله ...

/http://www.mondsichtung.de/main_file...dsichtung/142

و بناء عليه يون الجمعة هو الممل لعدة رمضان 1428 الموافق ليوم 12 / تشرين الاول / اوكتوبر .

نسال اله تعال ان يشل ألسنة علماء السلاطين وعملاء الشياطين اجمع وأيديهم ويصفدهم ف رمضان
وقبله وبعده إن شاء اله ويجعلهم عبرة لمن يعتبر من المسلمين ال قيام الساعة . آمين .

http://www.mondsichtung.de/main_file...dsichtung/142/
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و بناء عليه ... أي عل ادلة النف الت تجزم بعدم إمانية الرؤية لأي إنسان كان ليلة الجمعة ... فان أول
URL="tel:13 / 10/2007"]13] . 1428 ون يوم السبت الموافق لغرة شوالايام عيد الفطر السعيد ست

[/ 10/2007[/URL

الامة جمعاء ورزقنا وإياكم فيه قبول الطاعات والعتق من النار وبيعة عل ه عيدا سعيدا علجعله ال
منهاج النبوة لإمام حر عدل موحد لهذه الامة الملومة المستضعفة يعز اله به وبجيشه الاسلام وأهله

ويذل به وبجيشه الفر والمشركين ويطهرهم من ديار المسلمين ونسال اله تعال ان يجعلنا وإياكم من
جنوده المنصورين .

وكل عام وامة الحبيب الاعظم بالف خير ان شاء اله . امين
___________

ابو نعيم
حركة المستضعفين ف الارض

المانية الموحدة
الجمعة 23 رمضان . 1428 ه . 5 / 10 /2007 م

__________

ينصح بمراجعة الموضوع كاملا هنا :

ملف ( هلال رمضان 1428 ) (وحدة المسلمين فيه واجب و مسؤولية شباب الأمة )

PM 06:51 2007-12-09
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

02 ‐ ربيع الآخر 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

10:28 مساء
( بحسب التوقيت الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=630

ـــــــــــــــــــــ
المهدي المنتظَر يعلن الإدراك الأخير والنَّذير للبشَر، فهل من مدَّكر؟! ..

بسم اله الرحمن الرحيم..
من المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض من آل البيت المطهر الإمام ناصر محمد اليمان إل جميع

المسلمين والنّاس أجمعين..

لقَد أدركت الشّمس القَمر فتمت لحظة ميلاد هلال شهر ذي الحجة 1428 فَجر الأحد 29 من ذي القعدة،
لذلك تمت رؤية هلال المستحيل بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين وذلك حت يوافق يوم النَّحر يوم

الأربعاء تصديقًا للحم الفَصل من المهدي المنتظَر ف غُرة رمضان 1428، فإما أن تعترفوا بأمري فأظهر
نتَظرين حتن المم ممع ّار أو الصموت فانتظروا إنالإن تم فروإن استَمر ،م عند الركن اليمانل

ه بيننا بالحقم الحا 1428 وسوف ييا من ليلة السبت ميلاد هلال ذي القعدة فلبدء الألف ساعة تنقض
وهو أسرع الحاسبين.

.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان المهدي
______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=630
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=630
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- 5 -
د اليمانناصر محم الإمام المهدي

02 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

03:00 صباحا
( بحسب التقويم الرسم لأم القُرى )

______

أخ محمد العرب وكافة الأنصار المبلِّغين الأخيار ..

..ينالَمالْع رب هدُ لمالْحلين، ورسالم َلع لامسيم، وحالر نمحالر هال مبِس

أخ محمد العرب وكافة الأنصار السابقين الأخيار المبلِّغين بالبيان الحق للقرآن العظيم إل العالمين،
أمر التَّبليغ فإنّما أريد أن تبلِّغوا البيانات الت ه وبركاته، وبالنسبة إلا ورحمة الم جميعالسلام علي
تجدونها مفصلةً تفصيً لأنّ بعضا منها لم نُفَصل فيها إ قليً كمثل بيان الليلة لأنّنا لم نَجِد ردا من

(يسوع1)، ولا نزال ننتظر علماء النّصارى فهل سوف يجيبون الإمام المهدي الداع إل الاحتام إل محم
ه القرآن العظيم حتكتاب ال ام إلالاحت إل ه القرآن العظيم؟ ولا أظنّهم سيجيبون دعوة الداعكتاب ال
يتّبع المهدي المنتظَر أهواءهم، وأعوذُ باله أن أتّبع أهواء الذين خالفت أهواؤهم لما جاء ف محم كتاب اله
القرآن العظيم سواء كانوا من النّصارى أو من اليهود أو من المسلمين المعرِضين عن الدعوة إل الاحتام

إل كتاب اله القرآن العظيم.

ولا يزال المهدي المنتظَر يدعو علماء المسلمين وأمتهم خمس سنوات وهو يناديهم عبر الإنترنت العالمية فلم
يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله ليحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون نظرا لأنّه يخالف لما بين أيديهم
من أحاديث ورواياتِ الشّيطان الرجيم المفتراة عل اله ورسوله عل لسان أوليائه من شياطين البشر الذين

يظهرون الإيمان ويبطنون الفر، ولذلك أعرض علماء المسلمين عن الدعوة إل الاحتام إل كتاب اله
ة بنسبة تسعين فنة النبويالس فتراة فن الأحاديث المبين أيديهم م المنتظَر أهواءهم الت يتَّبِع المهدي حت
المائة، وكذلك النّصارى سوف يعرِضون عن الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم حت أتَّبِع ما يخالف
نهم يعلمون أنّه غير محفوظهيمن وله القرآن العظيم، ويريدون أن يجعلوا الإنجيل هو المم كتاب الحلم



18-03-2010 أخ محمد العرب وكافة الأنصار المبلغين الأخيار ..  105

n-ye.me/4881 401/1831

من التّحريف ولهم مئات الأناجيل وليس كتاب واحد! حسب اله ونعم الوكيل.

وأرى النتيجة سوف تون ه ذاتها كما فَعل علماء المسلمين المعرضين عن الدعوة إل الاحتام إل كتاب
اله لمدة خمس سنوات والإمام المهدي يناديهم بالاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فأبوا وقالوا أنّهم هم
من يصطف خليفة اله من دونه سبحانه وتعال علوا كبيرا! فمنهم من اصطفاه قبل أكثر من ألف سنة وآتوه
الحم صبيا أولئك هم أشدّ كفرا بالمهدي المنتظَر الحق من ربهم، ثم يليهم ف الفر أهل السنة والجماعة
ن يقولون له إنّك أنت المهديفَهم بشأنه فيهم وقالوا إنّهم هم مرعالمنتظَر أن ي المهدي موا علالذين حر

وكأنّه متوب عل جبينه المهدي المنتظَر كما كتبوا عل جبين المسيح الذّاب، وذلك لأنّهم قوم لا يفقهون
كيف يفَرقون بين المسيح الذّاب والمسيح الحق وكذلك لا يفَرقون بين المهدي المنتظَر الحق والمهديين

سمذّاب باسم المسيخ وذلك لأنّهم لا يعلمون لماذا يدِّلوا اسم المسيح البن قبل؛ بل أرادوا أن يفترين مالم
ف الروايات الحق باسم المسيح الذّاب وينتظرون المسيح الذّاب يأت يقول لهم أنّه المسيح الذّاب أو

إنّهم سيجدون عل جبينه متوبا المسيح الذّاب! فأي علماء أنتم؟! فبئس العلماء من أضلّوا أنفسهم
وأضلّوا أمتهم، ولن المهدي المنتظَر الحق من ربهم أفتاهم بالحق بأن المسيح الذّاب أو ليس بأعورٍ ولا
متوب عل جبينه كافر؛ بل سوف يقول أنّه المسيح عيس ابن مريم وأنّ اله متجسدٌ فيه وأنّه هو ذات اله
سبحانه وتعال علوا كبيرا، ولذلك اقتضت الحمة من عودة المسيح الحق عيس ابن مريم صلّ اله عليه

وآله وسلّم وعل أمه الصدّيقة القدّيسة الطاهرة العفيفة الشريفة الت برأها اله تعال من الزور والبهتان
الذين يفترون عليها وما مسها بشر؛ بل كلمة من اله ألقاها إل مريم (كن) فان المسيح عيس ابن مريم

بقدرة اله كن فيون، وليس أنّ ذات اله تَنَزل سبحانه وتعال علوا كبيرا! فما أعظم افترائم يا معشر الذين
يقولون عل اله ما لا يعلمون، ألا واله أنّ لم أجد ف التاب أظلم ممن افترى عل اله كذبا، وقال اله
تعال: {ومن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اللَّـه كذِبا او قَال اوح الَ ولَم يوح الَيه شَء ومن قَال سانزِل مثْل ما
انزل اللَّـه ولَو تَرىٰ اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ الْموتِ والْمَئةُ باسطُو ايدِيهِم اخْرِجوا انفُسم الْيوم تُجزونَ
عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام:93].

فَلم تقولون ف دينم بالظن الذي لا يغن من الحق شيىا وتتّبعون افتراء الشياطين الذين يصدونم عن اتّباع
ذِبون علَت مه القرآن العظيم؟ ولكتاب ال ام إلأنتم معرضون عن دعوة الاحت مهذا القرآن العظيم؟ فل
أنفسم أنّم به مؤمنون يا معشر المسلمين؟ أفلا ترون النّصارى كذلك يريدون المهدي المنتظَر أن يتّبع

أهواءهم فتون حجته الإنجيل؟ أفلا يعلمون أنّه لم يبق من التّوراة والإنجيل إلا الاسم وتم تبديل أكثرهم كذلك
بنسبة تسعين ف المائة أو أكثر من ذلك كما تم تبديل سنَّة محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
وبق القرآن العظيم شامخًا ومهيمنًا بالحق لم يستطيعوا أن يحرفوا فيه كلمةً واحدةً؟ اللهم لك الحمد حمدًا
م أحبك ربا يليق بعظيم نعيم رضوان نفسك أن حفظت لنا القرآن العظيم من التّحريف والتّزييف، فعظيم
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وأحب كتابك القرآن العظيم ربيع قلب فيه ينشرح صدري وهو نور السبيل إل رب يهدي إل صراط العزيز
السماوات والأرض وما بينهما ورب رميم رب العظام وه العظيم الذي يحي ه العلعاهد الالحميد، وا

العرش العظيم أنّ لن أعتصم بما خالف لمحم القرآن العظيم ف شء حت لو اجتمع عل ما يخالفه كافة
الجن والإنس لَما سلت طريقهم، ومن ثم أقول لهم: لم دينم ول دين، لا قوة إلا باله العل العظيم، إنّا له

وإنا إليه لراجعون.

فإن أرى رب قد أعم بصيرتم عن الحق وأصمم من غير ظلم منه، فيف ألزمم بالقرآن العظيم وأنتم
لَما} :ه تعالقول ال م وبين هؤلاء فم هل ترون فرقًا بينه عليله كارهون يا معشر علماء المسلمين؟! فبال
تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ

﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]؟

إل هم فاتّبعتم ملّتهم ولذلك يدعوكم الإمام المهديم حذوتم حذوَّأفلا ترون يا معشر علماء المسلمين أن
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فإذا أنتم عنه معرضون إ من رحم رب من الأنصار السابقين

الأخيار، أليس الحم له وهو خير الفاتحين؟ فم أخش عليم من حرب التناوش من مانٍ بعيدٍ بسبب
اقتراب كوكب سقَر الت لن تأتيم إلا بغتةً فتبهتم والنّصارى واليهود لأنّم جميعا عل ملَّة واحدة، ولو لم
تونوا عل ملة واحدة إذًا لاستجبتم لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، ولو لم يصبح المسلمون
والنّصارى واليهود جميعا عل ملة واحدة لَما شمل عذاب اله كافة قرى اليهود والنّصارى والمسلمين من
يا لأنبيائه الذين عظَّموا أنبياءهم بغير الحق فجعلوهم شُفعاءهم عند اله وتركوا التنافس إل الرحمن حصر

لَمعم ارب} :ه تعالتصديقًا لقول ال .ًم ولا تحويعن شفوا الضرمن دون الصالحين ولن يستطيعوا أن ي
بِم ان يشَا يرحمم او ان يشَا يعذِّبم وما ارسلْنَاكَ علَيهِم وكيً ﴿٥٤﴾ وربكَ اعلَم بِمن ف السماواتِ

هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب اۇودنَا دآتَيضٍ وعب َلع ينالنَّبِي ضعلْنَا بلَقَدْ فَضالأرض وو
بقْرهم ايلَةَ أيسهم الْورب َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح و منع رالض شْفونَ كلمي ََف
موي لا قَبوهلهنحن م ا ةين قَرن ماا ﴿٥٧﴾ وذُورحانَ مك كرب ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو

الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان
كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله

العظيم [الإسراء].

تاب فم الحم ا؟ والجواب تجدونه فتاب الذي يشمل قُرى النّاس جميعال سطور ففما هو العذاب الم
قول اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا
اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا
معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ
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﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وتلك ه آية التّصديق لخليفة اله الذي يدعوكم إل كتاب اله القرآن العظيم فإذا المسلمون والنّصارى
واليهود صاروا عل ملّة واحدة ولم يجيبوا داع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم! فهل تعلمون لماذا
لم يجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ وذلك لأنّ ناصر محمد اليمان يفتيهم أنّ المنافسة
يا إل الرب المعبود أيهم أقرب ه لافة العبيد ف أرضه وسماواته ولم يجعل اله التنافس للأنبياء حصر
من دون الصالحين، إذًا لماذا خَلَق الصالحين؟ ليعبدوا من لو كانت عقيدتم حقا، أفلا تتَّقون؟ فلماذا أنتم

للحق كارهون؟ فمن أحب من اله يا مسلمين؟ فمن أحب من اله يا مسلمين؟ فمن أحب من اله يا
مسلمين؟ فَم أحبك يا اله حبا شديدًا ولذلك إنّ أشهدك أنّ منافس لجميع العبيد ف حبك وقربك ونعيم

رضوان نفسك حت تون أنت راضيا ف نفسك يا حبيب يا اله، فمن كان اله هو حبه الأعظم فقد فاز فوزًا
عظيما، فهل تدرون لماذا حرمت جنة رب عل نفس حت يتحقق النّعيم الأعظم منها؟ وذلك لأنّ لا أستطيع
بل واله الذي لا إله غيره أنّ لا أستطيع ولا أريد أن استمتع بنعيم الجنّة والحور العين وحبيب اله متحسر
عل عباده الذين ظلموا أنفسهم ويقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ثم أقول: وكذلك عبدك يقول: يا حسرت عل النّعيم الأعظم، فيف تريد عبدك أن يستمتع بالنعيم والحور
العين وحبيب حزين وليس سعيدًا ف نفسه بسبب تحسره عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ فهل تدرون لماذا
حسرة اله شديدة عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ ذلك لأنّ اله هو أرحم الراحمين، فواله الذي لا إله غيره
أنّ لم أجِد أرحم من رب أحدًا عل الإطلاق، فَم يجهل قدره الذين ما عرفوه حق معرفته ويرجون الرحمة

من الشفعاء دونه سبحانه وتعال علوا كبيرا.

ويا معشر المسلمين قَدِّروا اله حق قدره فلا تحبوا شيىا أكثر منه سبحانه وتعال علواً كبيرا، فهو الأهل
للحب الأعظم، فتعالوا لأدلم كيف تعلمون أنّ اله قال لبيكَ عبدي أو لبيكِ أمت وذلك حين تنادون اله

فتقولون (يا حبيب يا اله)، فحين ينظر لهذا النداء (يا حبيب) فيجده يخرج من قلبِ مغرم بحب اله ثم يقول
.ته لبيك عبدي أو لبيك أمال

وأما كيف تعلمون أنّ اله قال لبيك عبدي أو لبيك أمت وذلك إذا كررتم هذا القول: (يا حبيب يا اله)، ثم
هاج بحر الحب ف القلب فذرفت أعينم من الدَّمع فعند ذلك فاعلموا أنّ اله يقول لم ف تلك اللحظة لبيك
عبدي أو لبيك أمت، فتشعرون بسينة الرضوان والاطمئنان وانشراح الصدر وصلاح البال، فما أجمل ذكر

اله خالصا من غير أن تلبسوا إيمانم بظُلم فلا تدعوا مع اله أحدًا أبدًا إنّ لم ناصح أمين.
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يا إخوان المسلمين ويا معشَر النّصارى توبوا إل اله يرحمم اله، فواله الذي لا إله غيره أنّم أغضبتم
المسيح عيس ابن مريم وأمه صلّ اله عليهما وسلّم تسليما، ذلك لأنّ المسيح عيس ابن مريم يعلم إنّما هو
عبد له و لرضوان اله وحبه وقربه، وكذلك الصدّيقة مريم الت كانت تخلو بنفسها لتستمتع بذكر اله فتتّخذ

من دون النّاس حجابا عليها الصلاة والسلام ل تُخاطب ربها فتقول: فم احبك يا اله يا حبيب يا اله.

وكذلك أنتم يا معشر النّصارى انهجوا نهج المسيح عيس ابن مريم ونهج أمه ونهج محمد رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ونهج المهدي المنتظَر وتعالوا إل كلمة سواء بيننا جميعا أن لا نعبد إلا اله ولا
نُحب شيىا أكثر من اله ثم نتنافس ف حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه فتجدون ف النّعيم النعيم الأعظم
من ملوت الدنيا والآخرة وإنّا لصادقون. فلا تُعظِّموا العبد حت يليهم عن تعظيم المعبود واعلموا أنّ اله
غَبرن يمو} :ه تعاله الدّين الخالص، وقال الن الشرك ألا لم النفس فلا يقبل عبادةً فيها مثقال ذرة عزيز
عن ملَّة ابراهيم ا من سفه نَفْسه ۚ ولَقَدِ اصطَفَينَاه ف الدُّنْيا ۖ وانَّه ف اخرة لَمن الصالحين ﴿١٣٠﴾ اذْ

قَال لَه ربه اسلم ۖ قَال اسلَمت لرب الْعالَمين ﴿١٣١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

نانَ ما كميفًا ۚ ونح يماهربلَّةَ اا مميدِينًا ق يمتَقسم اطرص َلا بر دَانه نَّنا قُل} :ه تعالوقال ال
الْمشْرِكين ﴿١٦١﴾ قُل انَّ صَت ونُس ومحياي وممات له رب الْعالَمين ﴿١٦٢﴾  شَرِيكَ لَه ۖ وبِذَٰلكَ

امرت وانَا اول الْمسلمين ﴿١٦٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال اله تعال: {وما امروا ا ليعبدُوا اله مخْلصين لَه الدِّين حنَفَاء ويقيموا الصَةَ ويوتُوا الزكاةَ ۚ وذَٰلكَ
دِين الْقَيمة} صدق اله العظيم [البينة:5].

هاتَّخَذَ اليفًا ۗ ونح يماهربلَّةَ ام عاتَّبو نسحم وهو هل ههجو لَمسا نمدِينًا م نسحا نمو} :ه تعالوقال ال
ابراهيم خَليً} صدق اله العظيم [النساء:125].

اله أكبر وله الحمدُ والشر، ولن المشركين لا يعلمون فقد يحصرون أخلاء اله إل واحدٍ فيقولون أن
خليل اله واحدٌ فقط وهو خليل اله إبراهيم وإنّهم لَمن الخاطئين، ألا واله إنّ اله يتَّخذ عبده الذي اتّبع ملة
إبراهيم كذلك يتّخذه اله خليً كما اتَّخذ إبراهيم عليه الصلاة والسلام وكذلك يتَّخذ اله أمته خليلة ولا يظلم

ربك أحدًا، فلماذا تحصرون اله لقلة قليلة من العبيد؟ إذًا لماذا خلقم؟! أفلا ترون أنّ لم حق ف ربم كما
ابن مريم ورب المسيح عيس ه وربإبراهيم ومحمد رسول ال ه ربمون؟! بل الم كيف تحلهم؟! ما ل

المهدي المنتظَر ورب عبيده أجمعين.

ولن تعالوا لأعلّمم لماذا أراد اله أن يشهر إبراهيم عليه الصلاة والسلام بأنّه اتخذه خليً، فهل تدرون
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لماذا؟ فتعالوا لأعلمم لماذا، وذلك لأنّ اله عفو يحب العفو وأراد اله أن يشهر حبه لنبيه إبراهيم عليه
الصلاة والسلام لأنه قال: {فَمن تَبِعن فَانَّه منِّ ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم} صدق اله العظيم

[إبراهيم:36].

ولذلك وصف اله خليله إبراهيم بالحليم، وقال اله تعال: {انَّ ابراهيم لَحليم اواه منيب} صدق اله العظيم
[هود:75].

فهل تعلمون ما يقصد بقوله تعال { اواه } أي متحسر عل النّاس كمثل تحسر المسيح عيس ابن مريم
وتحسر محمد رسول اله عليهم أفضل الصلاة وأتَم التَّسليم الذين يتّبعون ملّة إبراهيم الحق، أفلا ترون كيف
كان إبراهيم يجادل رسل اله من الملائة حين قالوا إنّا مهلوا هذه القرية؟ فإذا خليل اله إبراهيم يجادلهم

ف قوم لوط، وقال اله تعال: {فَلَما ذَهب عن ابراهيم الروعُ وجاءتْه الْبشْرىٰ يجادِلُنَا ف قَوم لُوط ﴿٧٤﴾ انَّ
رغَي ذَابع يهِمآت منَّهاكَ ۖ وبر رما اءقَدْ ج نَّهـٰذَا ۖ اه نع رِضعا يماهربا ا٧٥﴾ ي﴿ يبنم اهوا يمللَح يماهربا

مردودٍ ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

فانظروا لقول اله تعال: {فَلَما ذَهب عن ابراهيم الروعُ وجاءتْه الْبشْرىٰ يجادِلُنَا ف قَوم لُوط ﴿٧٤﴾ انَّ
ابراهيم لَحليم اواه منيب ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم، إذًا أواه: أي متحسر عل عباد اله فلا يريد أن يهلهم

اله ويريد من الملائة أن يرجعوا وهو سوف يذهب إليهم ليدعوهم ليً نهارا حت يهتدوا، ولن ملائة
الرحمن قالوا: {يا ابراهيم اعرِض عن هـٰذَا ۖ انَّه قَدْ جاء امر ربكَ ۖ وانَّهم آتيهِم عذَاب غَير مردودٍ ﴿٧٦﴾}

صدق اله العظيم [هود].

وذلك لأنّ اله لا يخلف الميعاد وإنّما جاءهم العذاب استجابة لدعوة نب اله لوط الذي لم يد أن يستطيع أن
يصبِر عل تدميرهم حت الصباح بل قال لملائة الرحمن أن يهلوهم فور وصولهم ثم رد عليه ملائة

الرحمن وقالوا: {انَّ موعدَهم الصبح ۚ الَيس الصبح بِقَرِيبٍ ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [هود].

ولن المهدي المنتظَر لا يتحسر عل النّاس كمثل الأنبياء عليهم الصلاة والسلام وهل تدرون لماذا؟ وذلك
لأنّ علمت بحسرة من هو أرحم بعباده من عبده، اله أرحم الراحمين الذي يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما

ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ
﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾}صدق اله العظيم [يس].

ولن الأنبياء قد ألْهتهم حسرتهم عل النّاس عن التفر ف حسرة من هو أرحم بعباده منهم؛ اله أرحم
الراحمين، وف ذلك سر نجاح المهدي المنتظَر الذي سوف يهدي اله به من ف الأرض جميعا فيجعلهم أمةً
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واحدةً عل صراط مستقيم إنّ رب عل كل شء قَدير.

فاستجيبوا لدعوة الحق يحي اله قلوبم ويشرح صدوركم ويصلح بالم يا معشَر المسلمين والنّصارى
واليهود، واعلموا أنّ رب غفار لمن تاب وأناب، وتعالوا يا معشر المسلمين والنّصارى واليهود لنتّبع ملة

أبينا إبراهيم الذي جاء ربه بقلبٍ سليم من الشرك باله، وقال اله تعال: {ومن يرغَب عن ملَّة ابراهيم ا من
قَال ۖ ملسا هبر لَه ذْ قَال١٣٠﴾ ا﴿ ينحالالص نلَم ةرخا ف نَّهاا ۖ والدُّنْي ف نَاهطَفَيلَقَدِ اصو ۚ هنَفْس هفس

اسلَمت لرب الْعالَمين ﴿١٣١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

..ينالَمالْع رب هدُ لمالْحلين، ورسالم َلع لامسو
.ناصر محمد اليمان ه وخليفته الإمام المهديه عبد الخلصين لأخو الم

_____________
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- 4 -
د اليمانناصر محم الإمام المهدي

02 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

02:57 صباحا
( بحسب التقويم الرسم لأم القُرى )

_________

تابع: رد الإمام المهدي إل النّصران يسوع1 ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل محمدٍ عبد اله ورسوله، والصلاة والسلام عل المسيح
عيس ابن مريم عبد اله ورسوله، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين

والتابعين للحق إل يوم الدّين ولا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون..

ويا يسوع من قبل الرد عليك إليك سؤال المهدي المنتظر وأريد الإجابة عليه عاجً، والسؤال هو:

ســ : من الذي خلقك يا يسوع النّصران؟ ومن الذي خلق المسيح عيس ابن مريم وأمه عليهم الصلاة
والسلام؟ ومن الذي خلق السماوات والأرض بالحق؟ ومن الذي خلق الملائة والجن والإنس؟ ومن الذي
خَلَق كل شء فقدَّره تقديرا؟ وإليك جواب الفَّار بالحق ثم لا يتَّبعون الحق لأنّهم لا يعقلون كالأنعام بل هم

الخالق ثم يعبدون الخلق ويذرون الخالق وهم يعلمون أنّه الحق ه هو الحقيف يعلمون أنّ الف ،ًأضل سبي
قُل ۚ اللَّـه قُولُنلَي ضرااتِ واومالس خَلَق نم ملْتَهان سلَئو} :ه تعالفاطر السماوات والأرض؟! وقال ال

نه له ةمحبِر نادرا وا هرض فَاتاشك نه له ربِض اللَّـه نادرنْ اا ونِ اللَّـهن دونَ ما تَدْعتُم ميافَرا
ممسات رحمته ۚ قُل حسبِ اللَّـه ۖ علَيه يتَوكل الْمتَوكلُونَ ﴿٣٨﴾} [الزمر].

ه٦١﴾ ال﴿ َونَفوي َّنفَا ۖ هال قُولُنلَي رالْقَمو سالشَّم خَّرسو ضرااتِ واومالس خَلَق نم ملْتَهان سلَئو }
اءمالس نم لن نَّزم ملْتَهان سلَئ٦٢﴾ و﴿ يملع ءَش لِب هنَّ الا ۚ لَه قْدِريو ادِهبع نم شَاءن يمل زْقطُ الرسبي
ماء فَاحيا بِه ارض من بعدِ موتها لَيقُولُن اله ۚ قُل الْحمدُ له ۚ بل اكثَرهم  يعقلُونَ ﴿٦٣﴾} [العنبوت].

{ولَئن سالْتَهم من خَلَق السماواتِ وارض لَيقُولُن اله ۚ قُل الْحمدُ له ۚ بل اكثَرهم  يعلَمونَ}
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[لقمان:25].

{ولَئن سالْتَهم من خَلَق السماواتِ وارض لَيقُولُن خَلَقَهن الْعزِيز الْعليم} [الزخرف:9].

{ولَئن سالْتَهم من خَلَقَهم لَيقُولُن اللَّـه ۖ فَانَّ يوفَونَ ﴿٨٧﴾} [الزخرف].
صـــــدق اله العظيــم.

فإذا كان جوابك يا يسوع كجواب الفار بالحق الذين اعترفوا أنّ اله هو الخالق لهم ولل شء ثم يذَرون
وا علرنّهم أصق وله هو الخاله الذي خلقهم لعبادته وحده لا شريك له ومع أنّهم يعلمون أنّ العبادة ال

إشراكهم فيعبدون خلقه من عبيده المرمين فيبالغون فيهم بغير الحق ويجعلون لهم تماثيل أصنام فيونون
لها عاكفين فإنك من الذين لا يعقلون إذا كنت تعلَم أن اله هو الخالق فتذَر الخالق وتعبد المخلوق، وقال اله
تعال: {قُل اتَعبدُونَ من دونِ اللَّـه ما  يملكُ لَم ضرا و نَفْعا ۚ واللَّـه هو السميع الْعليم ﴿٧٦﴾} [المائدة].

 ابِم ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعيو}
يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} [يونس].

{ويعبدُونَ من دونِ اله ما  يملكُ لَهم رِزْقًا من السماواتِ وارضِ شَيىا و يستَطيعونَ} [النحل:73].
صــــدق اله العظيــم.

ويا يسوع، إن أراك تريد من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يثبت حقيقة القرآن من كتاب التّوراة
والإنجيل! ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: الحمدُ له كما ينبغ لجلال وجهه وعظيم نعيم رضوان
نفسه أن جعل القرآن هو المهيمن عل التّوراة والإنجيل والسنة النبوية، ألا واله الذي لا إله غيره لو جعل
التّوراة والإنجيل هن المهيمن والحم والمرجِع للقرآن العظيم إذًا لجعلتم المهدي المنتظر يعبدُ الشّيطان

الرجيم فيسجد بين قدميه لعنه اله بفره، بل سوف أجعل قدم وحذائ فوق عنقه ما دمت معتصما بحبل
اله القرآن العظيم.

ولربما يود أن يقاطعن يسوع النّصران فيقول: "ومن قال لك إنّ كتاب اله الإنجيل يدعو إل عبادة الشّيطان
الرجيم؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر وأقول: ومن قال لك إنّ الإنجيل الذي بين أيديم أنّه ذات

الإنجيل الذي تنَزل من رب العالمين؟ كّ ورب اله إنّه إنجيل الشّيطان الرجيم وقد تم تبديل التّوراة والإنجيل
الت كانت من عند اله بأناجيل أخرى من عند غير اله؛ بل من عند الشّيطان الرجيم تمهيدًا لفتنة المسيح
الذّاب الذي يريدُ أن يقول لم أنّه المسيح عيس ابن مريم ابن اله ويقول أنّ ذات اله فيه وأنّه يلِّمم
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بلسان ابنه من ذات ابنه وأنّه هو ذات اله ثم يعبده النّصارى واليهود والمسلمون والنّاس أجمعون لولا
فَضل اله ورحمته بِم ببعث المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان المنقذ للبشر من فتنة المسيح الذّاب،

ولن للأسف لقد بعث اله الإمام المهدي ف عصر أشَر علماء ف أمة محمدٍ ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
.ناصر محمد اليمان واتّبع الإمام المهدي دَّق بالحقوص م ربحمن ر إ

ويا معشر علماء المسلمين لقد طال الانتظار لم ف طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظر لحوار علماء
المسلمين والنّصارى واليهود والباحثين عن الحق من النّاس أجمعين وأصبح المهدي المنتظَر هو من

ينتظركم منذ خمس سنوات مضت، وسؤال المهدي المنتظَر إليم هو: لماذا لم تجيبوا دعوة الحوار؟ فهل
ترونها بِدعةً يا معشر علماء السنة فتقولون إنّ محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ كان لا
يحاور ف الإنترنت العالمية بل يحاور النّاس جهرةً؟ ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظر وأقول لم: إنّما

البِدعة ه ف الدّين أن تقولوا فيه ما لَم يقله اله ورسوله بالظن، وأما الإنترنت العالمية فليست إ نعمة من
اله كبرى؛ وسيلةَ تبليغ وأحاطم اله بعلمها ل يتسنَّ للمهدي المنتظَر الحوار من قبل الظهور ومن بعد

التّصديق أظهر لم عند البيت العتيق.

ويا معشر علماء المسلمين والنّصارى إنَّما أعظم بواحدة أن تقوموا له مثان وفُرادى ثم تتفروا ف حقيقة
دعوة المدعو ناصر محمد اليمان هذا الذي يحذِّر النّاس من فتنة المسيح الذّاب فيخبرهم من هو المسيح

الذّاب، وما اسم المسيح الذّاب، ولماذا يسم المسيح الذّاب بالمسيح الذّاب،وما ه الحمة من عودة
المسيح عيس ابن مريم الحق صلّ اله عليه وآله وسلّم تسليما وعل أمه القدّيسة الصدّيقة المباركة، ومن
ه رببال أقسم ّنم، ولمن رب الحق هو الإمام المهدي ير أنّ ناصر محمد اليمانتعلمون من بعد التف ثم

وربم لا ينبغ لم أن تُصدِّقوا الحق من ربم حت تستخدموا عقولم.

نتظر الحقالم قون بين المهديفَرقون بين الحمير والبعير ولذلك لا يفَرويا معشر علماء المسلمين الذين لا ي
من ربهم وبين الحالمين بالمهدية الذين اعترتهم مسوس الشياطين ف كل زمانٍ ومانٍ وما أكثرهم! وتلك

حمة شيطانية من المسيح الذّاب الشّيطان الرجيم وذلك حت إذا بعث اله خليفته (عدُو الشّيطان اللدود)
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ومن ثم يعرِض عنه علماء المسلمين وأمتهم فيقولون وهل مثله إلا كمثل
المهديين الذين افتروا عل اله من قبله، ومن ثم لا تجيبوا دعوة المهدي المنتظَر الحق من ربم حين يبعثه
اله ف قَدَرِه المقدور ف التاب المسطور، ثم لا تتفروا ف دعوته لأنّه سوف يشف لم حقيقة المسيح

.ًل فتنته تفصيويفَص ،هلانه، وما مره، وأين من هو، وما اسمه، وكيفية مذّاب، ومال

وبما أنّ الشّيطان يؤمن ببعث الإمام المهدي أنّ اله هو من سوف يصطف خليفته ولذلك يمر ضده منذ
أمدٍ بعيدٍ وذلك هو سبب إعراض علماء المسلمين عن دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ولن لو
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لَم يمر الشّيطان الذي يوز المهديين المفتَرين ولَم يدَّع أحدٌ قَط أنّه المهدي المنتظَر إذًا فأول ما يبعث اله
المهدي المنتظر وينتشر الخَبر أنّه موجود بالإنترنت العالمية إذًا لَما تأخَّر عنه عالم واحد من علماء

المسلمين للإسراع إل جهاز المبيوتر ليفتح موقع المهدي المنتظر بِعجل وشغف شديد ثم يتدبروا ف منطق
دعوته جميعا ومن ثم يهتدون إل الحق، ولن بسبب حمة الشّيطان الخبيثة الذي يبعث لهم مهديا منتظرا

بين الحين والآخر سئموا وظنّوا أن المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ليس مثله إلا كمثل المهديين
من رب نتظَر الحقالم الصدّ عن المهدي حدّ الآن ف عصر، وقد نجح الشّيطان إل كل فترين فالم
العالمين، وكذلك المسيح الذّاب الشّيطان الرجيم جعل التّوراة والإنجيل موديلات يرسلها عن طريق

تلاميذه الشياطين المفتَرين عل أمة النّصارى للتمهيد لفتنة المسيح الذّاب فيجعلونهم يعتقدون أنّ اله هو
الابن (المسيح عيس ابن مريم) وأنّ اله يلّم البشر من ذات ابنه المسيح عيس ابن مريم وأنّ المسيح هو
اله ذاته يحمل ذاته وصفاته وذلك حت إذا خرج لفتنة النّاس ف عصر بعث المهدي المنتظر لينقذ الأحياء

والأموات فيأت المسيح الدّجال لفتنة الأحياء والأموات فيقول لهم أنّه اله رب العالمين ولن يقول أنّه
المسيح الذّاب بل سوف يقول أنّه المسيح عيس ابن مريم وأنّه يحمل ذات اله وصفاته سبحانه وتعال عما
يفترون علوا كبيرا، ولذلك لو يتّبع المهدي المنتظَر أهواءكم فسوف يعبد المسيح الذّاب المفتري عل اله
ورسوله المسيح عيس ابن مريم، وما كان للمسيح ابن مريم أن يقول أنّه ولد اله ويحمل ذات اله وصفاته
سبحان اله العظيم عما يقول الشّيطان الرجيم! ولذلك انقضت الحمة من اله بعودة المسيح عيس ابن

مريم ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ل ينتقم ممن افترى عليه بغير الحق ومناصرا للمهدي المنتظر ناصر
ا ويدعو النّاس بذات دعوة المهديه نبيال ه وجعلنعبد ال ّم إنويقول ل ًم كهلّموي محمد اليمان
المنتظَر لأنّ ذات دعوة المهدي المنتظَر ه ذات دعوة المسيح عيس ابن مريم وذات دعوة كافة الأنبياء
ّابن مريم ‐ صل المنتظَر ولا المسيح عيس ه، وما كان للمهديلين للناس أجمعين أن يعبدوا الرسوالم
اله عليه وآله وسلّم ‐ أن نقول للناس اتّخذونا أربابا من دون اله بل نأمر النّاس أن يونوا ربانيين يعبدون
اله وحده لا شريك له فيتنافسون ف حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه سبحانه عما يشركون وتعال علوا

كبيرا.

وبِما أنّ القرآن العظيم هو المرجِع الحق، وبما أنّ المسيح الذّاب الشّيطان الرجيم لم يستطع أن يمهد
لفتنته بتحريف القرآن العظيم نظرا لأنّ اله وعد بحفظه ومن ثم أمر أولياءه من شياطين البشر أن يفتروا

أكثر وأكثر باسم التّوراة والإنجيل ليجعلوا النّصارى يعتقدون أنّ اله هو ذاته المسيح عيس ابن مريم وذلك
ل يتسنّ له فتنة النّصارى جميعا، ولذلك اقتضت الحمة الربانية من عودة المسيح الحق عبد اله

ورسوله المسيح عيس ابن مريم لينتقم من عدُو اله وعدُوه وعدُو أولياء اله جميعا المسيح الذّاب، ثم
يفت النّصارى الذين بالغوا فيه بغير الحق ويقول لهم إنّ عبدُ اله آتان التاب وجعلن نبيا وما ينبغ لم

أن تتَّخذون وأم إلَهين من دون اله بل أنا عبد اله وه امةُ اله سبحانه وتعال علوا كبيرا.
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ه عليه وعلال ّابن مريم صل إنّه المسيح عيس وكريم شِّر المسلمين والنّصارى بقدوم ضيفٍ عظيمبوا
أمه وآل عمران وسلّم تسليما.

ويا يسوع إنّ مع المسيح عيس ابن مريم نُسخ التّوراة والإنجيل الأصلية لم تُحرف فيها كلمةٌ واحدةٌ بل كما
انزِلَت من رب العالمين، فتلك نؤمن بها ولا فرق بينها وبين القرآن العظيم إ ف زيادة بسطة العلم ولنها لا

تُخالفه جميعا ف شء مطلَقًا وجعل اله القرآن العظيم هو المهيمن والحم والمرجِع للتوراة والإنجيل
وللسنّة النبوية، ولذلك أدعوكم يا معشر النّصارى والمسلمين إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم،
ولنّك تريدن يا يسوع أن نحتَم إل توراة وإنجيل الشّيطان الرجيم اللات بين أيديم من افتراء شياطين

البشر فإنّك لَمن الخاطئين، ونحن لا نفُر بالتّوراة والإنجيل الت من عند الرحمن بل نفُر بالتّوراة والإنجيل
الت من عند الشّيطان وه النُسخ الت بين أيديم، فاتّقوا اله ولو أطيعم لضلَلت عن الصراط المستقيم
واتّبعت الشّيطان الرجيم ثم لا أجدُ ل من دون اله وليا ولا واقٍ، وأعوذُ باله أن أتّبع حم الطاغوت إبليس
جخْرا امالشّيطان ك مَّنَنفْتي لا مآد نا بي} :ه تعالاللاهوت الملك هاروت وقبيله ماروت. تصديقًا لقول ال
ابويم من الجنّة ينزِعُ عنْهما لباسهما ليرِيهما سوءاتهِما انَّه يراكم هو وقَبِيلُه من حيث لا تَرونَهم انَّا جعلْنَا

الشَّياطين اولياء للَّذِين لا يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:27].

وذريتهم يأجوج ومأجوج وخليط آخرون، وقريبا سوف نقوم بإذن اله بتنزيل بيانٍ يتم فيه التفصيل لفتنة
يا من محم القرآن العظيم، فم حذَّر القرآن البشر من المسيح الذّاب ونأت بسلطان العلم الحق حصر

فتنة المسيح الذّاب وفصلها تفصيً ولن علماء المسلمين الذين لا يفرقون بين الحمير والبعير لا يعلمون
لأنّهم اتّخذوا هذا القرآن مهجورا وقد أضلّهم شياطين البشر كما أضلّوا النّصارى من قَبل، وليس للمسلمين
والنّصارى النجاة إلا أن يعتصموا بحبل اله القرآن العظيم وأن لا يفَرقوا بين رسل اله ولا يعظمونهم بغير

الحق ويجيبوا دعوة كافة الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر إل عبادة اله وحده لا شريك له فيون جميع
النّصارى والمسلمين ضمن عبيد اله المتنافسين إل ربهم أيهم أقرب ويرجون رحمته ويخافون عذابه كما
يعبده رسله المتنافسون ف حب اله وقربه، وإن استمررتم يا معشر المسلمين والنّصارى ف تعظيم الرسل
يا لهم وحدهم من دون الصالحين فلن تجدوا لم من دون اله فجعلتم التنافس ف حب اله وقربه حصر

وليا ولا نصيرا.

ا بالقرآن العظيم وجعلته قرآنًا لنا وحدنا نحن المسلمين وتريد أن نأتيك علأراك كافر ّويا يسوع، إن
حقيقته مما بين يديك من إنجيل الشّيطان فإنّك لَمن الخاطئين، برغم أنّ الإمام المهدي مؤمن بالإنجيل

والتّوراة الت أنزلت عل موس وعيس عليهم الصلاة والسلام كدرجة إيمان بهذا القرآن العظيم وإنّما سبب
كفري لما بين أيديم لأنّ أعلم أنّ الشياطين قد بدلوها تبديً، ولن النسخ الأصلية للتوراة والإنجيل

لو كانت الآن ف ه عليه وآله وسلّم ‐ وحتال ّابن مريم ‐ صل ه المسيح عيسموجودة مع رسول ال
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حوزة المهدي المنتظَر لَما خالفت أمر اله ف محم كتابه أنّه جعل القرآن العظيم هو المهيمن والمرجِع
للتوراة والإنجيل.

م القرآن العظيم، وتجدون البيان بالعلم والمنطق علحبيان الأراضين السبع من م ِّويا يسوع لقد سبق من
الواقع الحقيق، وسبق بيان كوكب النّار سقَر وتجدون الحق بالعلم والمنطق عل الواقع الحقيق، وسبق

بياننا للون كيف كان قبل أن يون وكيف سيعود إل ما كان عليه قبل أن يون، وسبق بيان المهدي لجنة
الأنام أرض بابل وه الأرض ذات المشرقين جنة له من الثرى ف باطن أرضم، وعلَّمناكم ما لم تونوا
تعلمون لا أنتم ولا معشر النّصارى ولا معشر المسلمين ولا النّاس أجمعين، ولا يزال ف جعبتنا الثير من

البيان الحق للذكر المحفوظ من التّحريف.

ولنّ ابشّركم يا معشر النّصارى أنّ العذاب لن يشملم وحدكم أنتم وقُرى البشر بل وكافة قُرى المسلمين
الذين اتَّبعوا مثلم افتراء شياطين البشر واتّخذوا هذا القرآن العظيم مهجورا ولا يفَرقون بين الحمير والبعير

ولذلك لا يفَرقون بين المهدي المنتظَر والمهديين الذين اعترتهم مسوس الشياطين، فهم كذلك مثلم لا
يزالون ف ريبهم يترددون إ من رحم رب من أول الأبصار من أصحاب الفر والتدبر الذين تدبروا

وتفروا ف بيان المهدي المنتظَر للقرآن العظيم فوجدوه ليس مجرد تفسير بل يأتيهم بسلطان العلم من
محم القرآن ف قلبِ وذات الموضوع ويفَصل البيان الحق تفصيً فأقَرت الحق عقولهم واطمأنت قلوبهم
أنّه الحق من ربهم، أولئك لو اطَّلعت عليهم أحيانًا وهم يتلون البيان الحق للذكر لقلت له سلامتك يا رجل ما

حدث لك حت تب هذا الباء؟! ولننا نجيبك بالحق أنّ سبب بائهم هو مما عرفوا من الحق أولئك هم
الموقنون وأولئك هم المرمون وأولئك هم المهتدون وأولئك هم الثابتون عل الحق لا يستطيع فتنتهم

المسيح الدّجال ولن يجعل اله له عليهم سلطانًا إنما سلطانه عل الذين يتّبعونه من الذين استجابوا لدعوة
الإشراك باله من الشّيطان الرجيم فأشركوا باله وعظَّموا أنبياءه ورسله بغير الحق أولئك قوم لا يعقلون.

ويا يسوع إنّ أدعوك إل التدبر والتفر ف بيانات المهدي المنتظَر الذي يأتيم بسلطان العلم من محم
القرآن، وسل تُجب من محم التاب بإذن اله العزيز الوهاب إذا كنت حقا باحثًا عن الحق ولا تريد غير
الحق، وأما إذا لن تتّبع الحق حت أثبته لك أنّه الحق ف إنجيلم الذي بين أيديم اليوم فهذا هو المستحيل

بذاته وذلك لأنّنا سوف نجده يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم جملةً وتفصيً، فإن أصررت عل ذلك
فأقول لك: سوف يحم اله بين وبينك بالحق وهو خير الحاكمين، وابشِّرك وجميع المعرضين عن الاحتام
إل القرآن العظيم من النّصارى واليهود والمسلمين والنّاس أجمعين بعذاب اله الواحد القهار ولن تجدوا

لم من دون اله وليا ولا نصيرا، ولا ولن يتّبع الحق أهواءكم يا يسوع ولا أهواء اليهود ولا أهواء النّصارى ما
دمت حيا بل أدعوكم إل الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم، فإن أعرض النّصارى كما أعرض
علماء المسلمين عن الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فالحم له وهو خير الفاتحين، فسوف يفتح اله
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بين وبينم بالحق وهو خير الفاتحين، فيظهرن عليم ف ليلة واحدة وأنتم صاغرون. تصديقًا لقول اله
مه و مانُهيموا افَرك الَّذِين نفَعي  الْفَتْح موي ٢٨﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كا ـٰذَا الْفَتْحه َتقُولُونَ ميو} :تعال

ينظَرونَ ﴿٢٩﴾ فَاعرِض عنْهم وانتَظر انَّهم منتَظرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

..ينالَمالْع رب هدُ لمالْحلين، ورسالم َلع لامسو
.ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال

_______________
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د اليمانناصر محم الإمام المهدي

02 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

02:55 صباحا
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

________

رد الإمام إل النّصران يسوع1 ..

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة يسوع1
بسم الرب والابن وروح القدس

سلام المسيح عليم
يا مسلمين هل يستطيع احد ان يجيبن عل اسئلت ألم تقولون ان محمد نب اخر الزمان هاتو الدليل من كتبنا لا من القران

القران لم ليس ل وان كان المهدي من الرب فلماذا لا يعطيه معجزه هل لماذا لا تح الموت لماذا لا تشاف النّاس ويا حبذا
يون الجواب قصير .

وشرا جزيلا

بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين والتَّابعين للحق إل يوم
الدّين..

ويا أيها النّصران يسوع، إنّ الإمام المهدي خليفة اله ف الأرض مصدِّقًا لما بين يدي من التّوراة والإنجيل والقرآن العظيم،
م الاختلاف بين المختلفين فد فيه حه الذي يوجكتاب ال ام إلالاحت أدعو كافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود إل
الدّين، وسوف نقوم بوضع شروط نتّفق عليها جميعا ونطبق هذه الشروط عل التّوراة والإنجيل والقرآن فأيهم انطبقت عليه

:كالتال ا، والشروط همنا إليه جميعالشروط احت

1 - أن يون هذا التاب تم تنزيله من رب العالمين إل كافة العالمين لمن شاء منهم أن يستقيم.
ه علة الجون حمحفوظٌ من التّحريف والتّزييف عبر عصور البشر لي كتاب ه أنّهتاب الوعد من الهذا ال 2 - أن نجد ف
العالمين، وهذان شرطان أساسيان للتاب الذي سوف يحتم إليه المسلمون والنّصارى واليهود وكافة المختلفين ف الدّين

سعسذَا عا لاللَّينَّسِ ﴿١٦﴾ وْارِ الوبِالْخُنَّسِ ﴿١٥﴾ الْج مقْسا ََف} :ه تعالالعالمين، ونبدأ بتطبيق الشرط الأول. قال ال ف
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﴾٢١﴿ ينما ثَم طَاع٢٠﴾ م﴿ ينشِ مرندَ ذِي الْعع ة١٩﴾ ذِي قُو﴿ رِيمولٍ كسر للَقَو نَّه١٨﴾ ا﴿ ذَا تَنَفَّسا حبالص١٧﴾ و﴿
جِيمطَانٍ رلِ شَيبِقَو وا هم٢٤﴾ و﴿ يننبِ بِضالْغَي َلع وا هم٢٣﴾ و﴿ بِينالْم فُقبِا آهلَقَدْ رنُونٍ ﴿٢٢﴾ وجم بِمباحا صمو
اللَّـه شَاءن يا ونَ اا تَشَاءم٢٨﴾ و﴿ يمتَقسن يا منم ن شَاءم٢٧﴾ ل﴿ ينالَملِّلْع رذِك ا ونْ هونَ ﴿٢٦﴾ ابتَذْه ني٢٥﴾ فَا﴿

رب الْعالَمين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [التوير].

ن شَاءم٢٧﴾ ل﴿ ينالَملِّلْع رذِك ا ونْ هونَ ﴿٢٦﴾ ابتَذْه ني٢٥﴾ فَا﴿ جِيمطَانٍ رلِ شَيبِقَو وا همو} :ه تعالو نقتبس قول ال
منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾ وما تَشَاءونَ ا ان يشَاء اللَّـه رب الْعالَمين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم، ثم نقتبس من هذه الآيات

بر اللَّـه شَاءن يا ونَ اا تَشَاءم٢٨﴾ و﴿ يمتَقسن يا منم ن شَاءم٢٧﴾ ل﴿ ينالَملِّلْع رذِك ا ونْ ها} :ه تعالبالضبط قول ال

الْعالَمين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم.

ومن ثم نأت للشرط الثان، فهل نجد ف هذا التاب وعدًا من رب العالمين أنّه سيحفظ هذا الذِكر إل العالمين من التّحريف
والتّزييف عبر عصور البشر؟ ونجد ذلك ف قول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم

[الحجر].

إذًا يا يسوع النّصران، فتعالوا لنُحم العقل والمنطق ونقوم بتطبيق هذه الآية بالحق عل الواقع الحقيق لأنّ هذه الآية فيها
الحم الفاصل بالحق، فبما أنّه قد جاء ف هذا التاب وعدٌ من رب العالمين بحفظه من التّحريف والتّزييف عبر عصور البشر،

فبالعقل والمنطق لا بدّ أنّه إذا كان وعدًا حقا من رب العالمين فلا بدّ أن يصدِقُنا وعدَه ثم نجد عل الواقع الحقيق أنّه حقا
حفظه اله من التّحريف والتّزييف عبر عصور البشر، فنجد أنّه نُسخةٌ واحدةٌ موحدةٌ لم تختلف فيه كلمةٌ واحدةٌ، فإذا وجدنا أنّ

اله أصدقنا وعده بالحق فحفظه من التّحريف والتّزييف فيف بذلك برهان للقرآن العظيم أنّه قول الرحمن وما هو بقول
الشّيطان الرجيم، ولن إذا طَبقنا ذلك عل نُسخ التّوراة والإنجيل نجد أنّ الشياطين قد بدَّلوها تبديً خصوصا ف نُسخ العهد

الجديد فه خالصةٌ من قول الشّيطان وليس من قول الرحمن.

ويا يسوع النّصران، عليك أن تعلم إنّ الفرق بين الإنسان والحيوان هو العقل، والعقل هو التفير، وجعل اله الإنسان يتفر لأنّه

أمدّه بالعقل وإذا لم يتفر فقد وضع نفسه ضمن فصيلة الأنعام الت لا تتفر ولذلك لن تجدها تستطيع أن تبن لها جحرا يقيها
من المطر والبرد والحر وإنّما تأكل وتشرب وسبب ذلك هو عدم التفر، ولن لو تنظر إل أصغر الطير فبرغم صغر حجمه
ولن اله أمدَّه كذلك بالعقل فهو يتفر ولذلك تجده يستطيع أن يبن له عشا فيحبه بطريقة عجيبة يعجز عن فعلها الإنسان،
فيجعل باب العش منحنيا إل الأسفل قليً ل لا يدخل عليه المطر فيهلك أولاده، وبما أنّ الطائر يتفر مستخدما عقله نجده
قد احتقر البشر الذين يعبدون شيىا مخلوقًا ويذَرون الخالق لل شء، وقال أحد الطيور قو عظيما محتَقرا البشر الذين لا

يستخدمون عقولهم، وقال هذا الطائر محتقرا كفار البشر: {ا يسجدُوا للَّـه الَّذِي يخْرِج الْخَبء ف السماواتِ وارضِ ويعلَم ما
تُخْفُونَ وما تُعلنُونَ ﴿٢٥﴾ اللَّـه  الَـٰه ا هو رب الْعرشِ الْعظيم ۩ ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النمل].

إذًا يا يسوع النّصران، فيف لنا سويا أن نعلم علم اليقين أنّه القول الحق من عند الرحمن أو قول الباطل من عند الشيطان؟
فهنا يتم تحيم العقل بالبحث التطبيق لأحد آيات التاب الت نَجِد لها تأويً اليوم ف عصرنا عل الواقع الحقيق مثال قول

اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾}صدق اله العظيم [الحجر].

إذًا يا يسوع النّصران، فإذا حمنا العقل والمنطق فسوف تقول لنا عقولنا جميعا إذا كان القرآن حقا قول الرحمن وليس قول
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الشّيطان فلا بدّ أن يصدقنا اله وعده بالحق فيحفَظ كتابه القرآن العظيم من التّحريف والتّزييف عبر عصور البشر فنجد كتاب
القرآن العظيم نسخةً واحدةً موحدةً ف العالمين لم تختلف كلمةٌ واحدةٌ فيه، ثم تطبق تأويل هذه الآية ف عصرنا اليوم، فبرغم
أنّ القرآن عاصره كثير من أمم البشر من قبل أكثر من ألف وأربعمائة سنة إل يومنا هذا ولنّه لا يزال محفوظًا من التّحريف
والتّزييف نسخةً واحدةً موحدةً ف العالمين لم تختلف كلمةٌ واحدةٌ ف كتاب اله القرآن العظيم، ولن إذا قمنا بتطبيق الحفظ
من التّحريف عل التّوراة والإنجيل والسنة النبوية فسوف نجد شياطين البشر قد حرفوا وزيفوا أكثرها فأخرجوا النّاس من

بعثن الإمام المهدي ّنول ،ه ورسله بغير الحقأنبياء ال بالغة فعبادة العباد والم العباد إل الظُلمات من عبادة رب النّور إل
اله ل أخرج العباد من عبادة العباد إل عبادة رب العباد اله وحده لا شريك له ولا إله غيره وما دونه من خلقه جميعا عبيد
ادَا ﴿٨٩﴾ تدا اىشَي تُملَدًا ﴿٨٨﴾ لَّقَدْ جِىو ـٰنمحقَالُوا اتَّخَذَ الرو} :ه تعالأو الإنس. تصديقًا لقول ال ة أو الجنسواء الملائ
السماوات يتَفَطَّرنَ منْه وتَنشَق ارض وتَخر الْجِبال هدا ﴿٩٠﴾ ان دعوا للرحمـٰن ولَدًا ﴿٩١﴾ وما ينبغ للرحمـٰن ان يتَّخذَ

موي يهآت ملُّهكا ﴿٩٤﴾ ودع مدَّهعو ماهصحدًا ﴿٩٣﴾ لَّقَدْ ابع ـٰنمحالر آت ضِ ارااتِ واومالس ن فم لن كلَدًا ﴿٩٢﴾ او
ينتَّقالْم بِه شِّرتُبكَ لانسبِل نَاهرسا ينَّما ﴿٩٦﴾ فَاۇد ـٰنمحالر ملَه لعجياتِ سحاللُوا الصمعنُوا وآم نَّ الَّذِينا ﴿٩٥﴾ ادفَر ةاميالْق

وتُنذِر بِه قَوما لُّدا ﴿٩٧﴾ وكم اهلَنَا قَبلَهم من قَرنٍ هل تُحس منْهم من احدٍ او تَسمع لَهم رِكزا ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم
[مريم].

ويا يسوع النّصران، لماذا تُبالغون ف رسول اله المسيح عيس ابن مريم بغير الحق فتقولون ولد اله سبحانه! فما الذي
دفعم إل قول ذلك؟ فإن كانت حجتم لأنّ اله خلقه من غير أن يمس أمه بشر فمن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر وأقول لك:
ه المسيح عيسا رسول الأم ،الٍ كالفخّار من غير أبٍ ولا أملصن صه مأكبر، وخلقه ال ه لأبينا آدم هن معجزة خلق الول
ابن مريم فخلقه من غير أبٍ فقط وله أم، وقال اله تعال: {انَّ مثَل عيس عندَ اللَّـه كمثَل آدم ۖ خَلَقَه من تُرابٍ ثُم قَال لَه كن

فَيونُ ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولن معجزة اله ف خلق أبينا آدم ه أكبر وذلك لأنّم ستجدون أنّ اله خلقه من غير أبٍ ومن غير أم بل من ترابٍ بن
فيون، وكذلك عبد اله ورسوله المسيح عيس ابن مريم خلقه اله بلمة ألقاها إل مريم (كن) فان المسيح عيس ابن مريم
صلّ اله عليه وعل أمه وسلّم وآل عمران وسلّم تسليما، ولم تحمله القدّيسة مريم ف تسعة أشهر بل ف أقرب من لمح البصر
لَمو مَُغ ونُ لي َّنا الملك جبريل وقالت: {قَالَت ت مريم القدّيسة علن ثَم ردا وما زكين بعد البشرى أنّها سوف تلد غُلامم
يمسسن بشَر ولَم اكُ بغيا ﴿٢٠﴾ قَال كذَٰلكِ قَال ربكِ هو علَ هين ولنَجعلَه آيةً لِّلنَّاسِ ورحمةً منَّا وكانَ امرا مقْضيا ﴿ ٢١﴾}

صدق اله العظيم [مريم].

ومن ثم ألق اله اللمة إل مريم من وراء الحجاب (كن) فان عبده المسيح عيس ابن مريم عليه وعل أمه الصلاة والسلام،
فحدَث الحدَث من بعد أن بشَّرها الملَك جبريل مباشرةً ف أقرب من لَمح البصر حملته ثم انتبذت به مانًا قصيا هو أبعد من

المان الأول الذي كانت فيه حين البشرى، وقال اله تعال: {فَحملَتْه فَانتَبذَت بِه مانًا قَصيا ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم

[مريم].

ثم شعرت أنّها سوف تلده فجلست وأسندت ظهرها إل جِذع النّخلة فولدت المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام،
ومن ثم تفرت من بعد أن ولدته مباشرةً ماذا سوف تقول للناس فإن قالت حملَتُه بقدرة رب (كن فيون) فحتما سوف يقولون
لها فهل تستخفّين بعقولنا يا مريم؟ بل جئت شيىا فَرِيا، ولذلك حزنت ف نفس اللحظة حين ولدته، وسبب حزنها هو ماذا تقول

لقومها؟ فإنّهم لن يصدِّقوها أنّها حملت بقدرة اله (كن فيون) وقال اله تعال: {فَاجاءها الْمخَاض الَ جِذْع النَّخْلَة قَالَت يا
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لَيتَن مت قَبل هـٰذَا وكنت نَسيا منسيا ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ا اهتن تَحا ماهفَنَاد} :ه تعاللَّم، وقال اله وسأم ه عليه وعلال ّابن مريم صل ن تحتها ولدُها المسيح عيسومن ثم ناداها م
تَحزن قَدْ جعل ربكِ تَحتَكِ سرِيا ﴿٢٤﴾ وهزي الَيكِ بِجِذْع النَّخْلَة تُساقطْ علَيكِ رطَبا جنيا ﴿٢٥﴾ فَل واشْربِ وقَري عينًا ۖ

فَاما تَريِن من الْبشَرِ احدًا فَقُول انِّ نَذَرت للرحمـٰن صوما فَلَن اكلِّم الْيوم انسيا ﴿٢٦﴾} [مريم].

ومن ثم اطمأنّت القدّيسة مريم عليها الصلاة والسلام وعلمت علم اليقين أنّ ولدها سوف ينطق بين يدي
ميرا مقَالُوا ي ۖ لُهما تَحهمقَو بِه تَتفَا} :ه تعالا سوف يقولون لها فور وصولها، وقال المرِئها مقومها فيب
تشَار٢٨﴾ فَا﴿ ايغكِ بما انَتا كمو ءوس اروكِ امبانَ اا كونَ ماره خْتا ا٢٧﴾ ي﴿ اا فَرِيىتِ شَيلَقَدْ جِى

الَيه ۖ قَالُوا كيف نُلِّم من كانَ ف الْمهدِ صبِيا ﴿٢٩﴾ قَال انِّ عبدُ اله آتَان الْتَاب وجعلَن نَبِيا ﴿٣٠﴾
وجعلَن مباركا اين ما كنت واوصان بِالصَة والزكاة ما دمت حيا ﴿٣١﴾ وبرا بِوالدَت ولَم يجعلْن جبارا
قالْح لقَو ۚ ميرم ناب يسكَ ع٣٣﴾ ذَٰل﴿ ايح ثعبا مويو وتما مويو دتۇل موي َلع مَالس٣٢﴾ و﴿ ايشَق
الَّذِي فيه يمتَرونَ ﴿٣٤﴾ ما كانَ له ان يتَّخذَ من ولَدٍ ۖ سبحانَه ۚ اذَا قَض امرا فَانَّما يقُول لَه كن فَيونُ

﴿٣٥﴾ وانَّ اله رب وربم فَاعبدُوه ۚ هٰذَا صراطٌ مستَقيم ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [مريم].

بِهِم عمس٣٧﴾ ا﴿ يمظع مودِ يشْهن موا مفَرك لِّلَّذِين ليفَو ۖ هِمنين بم ابزحا فَاخْتَلَف} :ه تعالوقال ال
مهو رما ذْ قُضا ةرسالْح موي مهنذِرا٣٨﴾ و﴿ بِينلٍ مَض ف موونَ الْيمالظَّال نَٰتُونَنَا ۖ لاي موي رصباو
ف غَفْلَة وهم  يومنُونَ ﴿٣٩﴾ انَّا نَحن نَرِث ارض ومن علَيها والَينَا يرجعونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم

[مريم].

فتدبر وتفر ف سورة مريم ف القرآن العظيم الذي حفظه اله من التّحريف والتّزييف إل يوم الدّين، وقال
:ه تعالال

يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس
ظْمالْع نهو ِّنا بر ٣﴾ قَال﴿ ايخَف دَاءن هبىٰ رذْ نَاد٢﴾ ا﴿ ارِيزَك دَهبكَ عبتِ رمحر ر١﴾ ذِك﴿ كهيعص}
تارانَتِ امكو ائرن وم الوالْم فْتخ ِّنا٤﴾ و﴿ ايشَق بكَ رائن بِدُعكا لَما وبشَي ساالر لاشْتَعو ِّنم
عاقرا فَهب ل من لَّدُنكَ وليا ﴿٥﴾ يرِثُن ويرِث من آلِ يعقُوب ۖ واجعلْه رب رضيا ﴿٦﴾ يا زَكرِيا انَّا

نُبشِّركَ بِغَُم اسمه يحي لَم نَجعل لَّه من قَبل سميا ﴿٧﴾ قَال رب انَّ يونُ ل غَُم وكانَتِ امرات عاقرا
٩﴾ قَال﴿ اىتَكُ شَي لَمو لن قَبقَدْ خَلَقْتُكَ مو نيه َلع وكَ هبر كَ قَالذَٰلك ٨﴾ قَال﴿ ايترِ عبْال نم لَغْتقَدْ بو
حوابِ فَارحالْم نم همقَو َلع ج١٠﴾ فَخَر﴿ اوِيالٍ سلَي ثََث النَّاس لِّمُت تُكَ اآي ةً ۚ قَالآي ِّل لعاج بر

الَيهِم ان سبحوا برةً وعشيا ﴿١١﴾ يا يحي خُذِ الْتَاب بِقُوة ۖ وآتَينَاه الْحم صبِيا ﴿١٢﴾ وحنَانًا من لَّدُنَّا
مويو وتمي مويدَ وۇل موي هلَيع مَس١٤﴾ و﴿ ايصا عاربن جي لَمو هدَيالا بِورب١٣﴾ و﴿ ايانَ تَقكاةً ۖ وزَكو

هِمونن دم ١٦﴾ فَاتَّخَذَت﴿ ايقانًا شَرا مهلها نم ذَتذِ انتَبا ميرتَابِ مْال ف راذْك١٥﴾ و﴿ ايح ثعبي
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حجابا فَارسلْنَا الَيها روحنَا فَتَمثَّل لَها بشَرا سوِيا ﴿١٧﴾ قَالَت انِّ اعوذُ بِالرحمٰن منكَ ان كنت تَقيا ﴿١٨﴾
قَال انَّما انَا رسول ربكِ هب لَكِ غَُما زَكيا ﴿١٩﴾ قَالَت انَّ يونُ ل غَُم ولَم يمسسن بشَر ولَم اكُ بغيا
﴿٢٠﴾ قَال كذَٰلكِ قَال ربكِ هو علَ هين ۖ ولنَجعلَه آيةً لِّلنَّاسِ ورحمةً منَّا ۚ وكانَ امرا مقْضيا ﴿٢١﴾ ۞

نتكٰذَا وه لقَب تم تَنا لَيي قَالَت النَّخْلَة جِذْع َلا خَاضا الْمهاءج٢٢﴾ فَا﴿ ايانًا قَصم بِه ذَتفَانتَب لَتْهمفَح
النَّخْلَة كِ بِجِذْعلَيي ازه٢٤﴾ و﴿ ارِيتَكِ سكِ تَحبر لعقَدْ ج نزتَح ا اهتن تَحا ماه٢٣﴾ فَنَاد﴿ اينسا مينَس
تنَذَر ِّنا دًا فَقُولحشَرِ االْب نم يِنا تَرمنًا ۖ فَايي عقَرو ِباشْرو لَ٢٥﴾ ف﴿ اينا جطَبكِ رلَيطْ عاقتُس
للرحمٰن صوما فَلَن اكلِّم الْيوم انسيا ﴿٢٦﴾ فَاتَت بِه قَومها تَحملُه ۖ قَالُوا يا مريم لَقَدْ جِىتِ شَيىا فَرِيا

لِّمُن فيقَالُوا ك ۖ هلَيا تشَار٢٨﴾ فَا﴿ ايغكِ بما انَتا كمو ءوس اروكِ امبانَ اا كونَ ماره خْتا ا٢٧﴾ ي﴿
من كانَ ف الْمهدِ صبِيا ﴿٢٩﴾ قَال انِّ عبدُ اله آتَان الْتَاب وجعلَن نَبِيا ﴿٣٠﴾ وجعلَن مباركا اين ما
مَالس٣٢﴾ و﴿ ايا شَقاربج لْنعجي لَمو دَتالا بِورب٣١﴾ و﴿ ايح تما دم اةكالزو ةَبِالص انصواو نتك

علَ يوم ۇلدت ويوم اموت ويوم ابعث حيا ﴿٣٣﴾ ذَٰلكَ عيس ابن مريم ۚ قَول الْحق الَّذِي فيه يمتَرونَ
هنَّ الا٣٥﴾ و﴿ ُونن فَيك لَه قُولا ينَّما فَارما ذَا قَضا ۚ انَهحبلَدٍ ۖ سن وذَ متَّخن يا هانَ لا ك٣٤﴾ م﴿
رب وربم فَاعبدُوه ۚ هٰذَا صراطٌ مستَقيم ﴿٣٦﴾ فَاخْتَلَف احزاب من بينهِم ۖ فَويل لِّلَّذِين كفَروا من
مشْهدِ يوم عظيم ﴿٣٧﴾ اسمع بِهِم وابصر يوم ياتُونَنَا ۖ لَٰن الظَّالمونَ الْيوم ف ضَلٍ مبِين ﴿٣٨﴾

وانذِرهم يوم الْحسرة اذْ قُض امر وهم ف غَفْلَة وهم  يومنُونَ ﴿٣٩﴾ انَّا نَحن نَرِث ارض ومن علَيها
والَينَا يرجعونَ ﴿٤٠﴾ واذْكر ف الْتَابِ ابراهيم ۚ انَّه كانَ صدِّيقًا نَّبِيا ﴿٤١﴾ اذْ قَال بِيه يا ابتِ لم تَعبدُ
ما  يسمع و يبصر و يغْن عنكَ شَيىا ﴿٤٢﴾ يا ابتِ انِّ قَدْ جاءن من الْعلْم ما لَم ياتكَ فَاتَّبِعن اهدِكَ

خَافا ِّنتِ ابا ا٤٤﴾ ي﴿ ايصع ٰنمحلرانَ لطَانَ كنَّ الشَّيطَانَ ۖ ادِ الشَّيبتَع  ِتبا ا٤٣﴾ ي﴿ اوِياطًا سرص
ن لَّملَئ ۖ يماهربا اي تهآل نع نتا باغرا ٤٥﴾ قَال﴿ ايلطَانِ ولشَّيونَ لَفَت ٰنمحالر نم ذَابكَ عسمن يا
تَنتَه رجمنَّكَ ۖ واهجرن مليا ﴿٤٦﴾ قَال سَم علَيكَ ۖ ساستَغْفر لَكَ رب ۖ انَّه كانَ بِ حفيا ﴿٤٧﴾
واعتَزِلُم وما تَدْعونَ من دونِ اله وادعو رب عس ا اكونَ بِدُعاء رب شَقيا ﴿٤٨﴾ فَلَما اعتَزلَهم وما

ملْنَا لَهعجنَا وتمحن رم منَا لَهبهو٤٩﴾ و﴿ الْنَا نَبِيعج كو ۖ قُوبعيو اقحسا نَا لَهبهو هونِ الن ددُونَ مبعي
لسانَ صدْقٍ عليا ﴿٥٠﴾ واذْكر ف الْتَابِ موس ۚ انَّه كانَ مخْلَصا وكانَ رسو نَّبِيا ﴿٥١﴾ ونَادينَاه من
جانبِ الطُّورِ ايمن وقَربنَاه نَجِيا ﴿٥٢﴾ ووهبنَا لَه من رحمتنَا اخَاه هارونَ نَبِيا ﴿٥٣﴾ واذْكر ف الْتَابِ
هبندَ رانَ عكو اةكالزو ةَبِالص لَهها رماانَ يك٥٤﴾ و﴿ انَّبِي وسانَ ركدِ وعالْو ادِقانَ صك نَّها ۚ يلاعمسا
مرضيا ﴿٥٥﴾ واذْكر ف الْتَابِ ادرِيس ۚ انَّه كانَ صدِّيقًا نَّبِيا ﴿٥٦﴾ ورفَعنَاه مانًا عليا ﴿٥٧﴾ اولَٰئكَ

الَّذِين انْعم اله علَيهِم من النَّبِيين من ذُرية آدم وممن حملْنَا مع نُوح ومن ذُرية ابراهيم واسرائيل وممن هدَينَا
واجتَبينَا ۚ اذَا تُتْلَ علَيهِم آيات الرحمٰن خَروا سجدًا وبيا ۩ ﴿٥٨﴾ ۞ فَخَلَف من بعدِهم خَلْف اضاعوا

الصَةَ واتَّبعوا الشَّهواتِ ۖ فَسوف يلْقَونَ غَيا ﴿٥٩﴾ ا من تَاب وآمن وعمل صالحا فَاولَٰئكَ يدْخُلُونَ الْجنَّةَ
 ٦١﴾﴿ ايتام دُهعانَ وك نَّهبِ ۚ ابِالْغَي هادبع ٰنمحدَ الرعو دْنٍ الَّتنَّاتِ ع٦٠﴾ ج﴿ اىونَ شَيظْلَمي و

يسمعونَ فيها لَغْوا ا سَما ۖ ولَهم رِزْقُهم فيها برةً وعشيا ﴿٦٢﴾ تلْكَ الْجنَّةُ الَّت نُورِث من عبادِنَا من
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كانَ تَقيا ﴿٦٣﴾ وما نَتَنَزل ا بِامرِ ربكَ ۖ لَه ما بين ايدِينَا وما خَلْفَنَا وما بين ذَٰلكَ ۚ وما كانَ ربكَ نَسيا
قُولي٦٥﴾ و﴿ ايمس لَه لَمتَع له ۚ هتادبعل طَبِراصو دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦٤﴾ ر﴿
انسانُ ااذَا ما مت لَسوف اخْرج حيا ﴿٦٦﴾ او يذْكر انسانُ انَّا خَلَقْنَاه من قَبل ولَم يكُ شَيىا ﴿٦٧﴾

َلشَدُّ عا مهيا ةيعش لن كم نلَنَنزِع ٦٨﴾ ثُم﴿ ايجِث نَّمهج لوح منَّهرضلَنُح ثُم يناطالشَّيو منَّهشُركَ لَنَحبرفَو
الرحمٰن عتيا ﴿٦٩﴾ ثُم لَنَحن اعلَم بِالَّذِين هم اولَ بِها صليا ﴿٧٠﴾ وان منم ا وارِدها ۚ كانَ علَ ربكَ
نَاتٍ قَالياتُنَا بآي هِملَيع َذَا تُتْلا٧٢﴾ و﴿ ايا جِثيهف ينمالظَّال نَذَراتَّقَوا و الَّذِين نُنَج ٧١﴾ ثُم﴿ ايقْضا متْمح
نسحا منٍ هن قَرم ملَهنَا قَبَلها مك٧٣﴾ و﴿ انَدِي نسحاا وقَامم رخَي نالْفَرِيقَي ينُوا اآم لَّذِينوا لفَرك الَّذِين
ذَابا الْعمدُونَ اوعا يا مواذَا را َّتا ۚ حدم ٰنمحالر لَه دُدمفَلْي لَةَالض انَ فن كم ٧٤﴾ قُل﴿ ايرِىثَاثًا وا
اتياقالْبدًى ۗ وا هتَدَواه الَّذِين هزِيدُ الي٧٥﴾ و﴿ ندًاج فعضاانًا وم شَر وه نونَ ملَمعيةَ فَساعا السماو
الصالحات خَير عندَ ربكَ ثَوابا وخَير مردا ﴿٧٦﴾ افَرايت الَّذِي كفَر بِآياتنَا وقَال وتَين ما وولَدًا ﴿٧٧﴾
اطَّلَع الْغَيب ام اتَّخَذَ عندَ الرحمٰن عهدًا ﴿٧٨﴾ كَّ ۚ سنَتُب ما يقُول ونَمدُّ لَه من الْعذَابِ مدا ﴿٧٩﴾
ونَرِثُه ما يقُول وياتينَا فَردا ﴿٨٠﴾ واتَّخَذُوا من دونِ اله آلهةً لِّيونُوا لَهم عزا ﴿٨١﴾ كَّ ۚ سيفُرونَ

لجتَع ََ٨٣﴾ ف﴿ ازا مزُّهتَو رِينافْال َلع يناطلْنَا الشَّيسرنَّا اا تَر لَم٨٢﴾ ا﴿ ادض هِملَيونُونَ عيو هِمتادببِع
نَّمهج َلا ينرِمجالْم وقنَس٨٥﴾ و﴿ فْدًاو ٰنمحالر َلا ينتَّقالْم شُرنَح مو٨٤﴾ ي﴿ ادع مدُّ لَها نَعنَّما ۖ هِملَيع
وِردا ﴿٨٦﴾  يملونَ الشَّفَاعةَ ا من اتَّخَذَ عندَ الرحمٰن عهدًا ﴿٨٧﴾ وقَالُوا اتَّخَذَ الرحمٰن ولَدًا ﴿٨٨﴾
لَّقَدْ جِىتُم شَيىا ادا ﴿٨٩﴾ تَاد السماوات يتَفَطَّرنَ منْه وتَنشَق ارض وتَخر الْجِبال هدا ﴿٩٠﴾ ان دعوا
آت ضِ ارااتِ واومالس ن فم لن ك٩٢﴾ ا﴿ لَدًاذَ وتَّخن يا ٰنمحلرل غنبا يم٩١﴾ و﴿ لَدًاو ٰنمحلرل
الرحمٰن عبدًا ﴿٩٣﴾ لَّقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا ﴿٩٤﴾ وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا ﴿٩٥﴾ انَّ الَّذِين آمنُوا

وعملُوا الصالحاتِ سيجعل لَهم الرحمٰن ۇدا ﴿٩٦﴾ فَانَّما يسرنَاه بِلسانكَ لتُبشِّر بِه الْمتَّقين وتُنذِر بِه قَوما لُّدا
﴿٩٧﴾ وكم اهلَنَا قَبلَهم من قَرنٍ هل تُحس منْهم من احدٍ او تَسمع لَهم رِكزا ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم

[مريم].

ولا تريد غير الحق نت باحثًا عن الحقالصراط المستقيم، فإن ك ه فيك وهداك إلك بارك الننتظر رد ثم
فواله إنّ اله سوف يهديك إل الصراط المستقيم تصديقًا لوعد اله بالحق، وقال اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا

فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ اله لَمع الْمحسنين} صدق اله العظيم [العنبوت:69].

وأما بالنسبة لآيات التّصديق، فلماذا لا تُصدِق البيان الحق لآيات التّصديق؟ نفق ف الأرض وه الأرض
ذات المشرقين والذي فَصلناه من محم التاب تفصيً ومن ثم تجدون البيان للأرض ذات المشرقين من
محم التاب هو الحق عل الواقع الحقيق فتلك من آيات التّصديق لهذا القرآن العظيم ولمحمدٍ رسول اله
‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وللمهدي المنتظر ناصر محمد اليمان، ولنّ لم أر لك تعليقًا عليها شيىا!

فلا أنرتها ولا أقررتها! ولو تتدبر ما ف موقع المهدي المنتظر لوجدت كثيرا من آيات التّصديق بالعلم
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والمنطق عل الواقع الحقيق، فن من الشاكرين يا يسوع النّصران الذي قدَّر اله وجودك ف عصر
ه بقلبٍ سليمال ه وحده لا شريك له فتلقتعبد ال الصراط المستقيم حت نتظر ليهديك إلالم المهدي
ه فيك وهداك إلبارك ال افرين يا يسوع النّصرانن الن من من الشاكرين ولا تفيدخلك جنّته، ف

الصراط المستقيم. فنحن المسلمون لا نعبد محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ونعلم إنّما هو
عبدٌ مثلنا، وكذلك كافة الأنبياء والمرسلين إنّما هم عبيد له رب العالمين مثلهم مثلنا ولنا ف اله ما لهم ولا
فرق بيننا إلا بالتقوى والإخلاص ف العبادة له وحده لا شريك له، وندعو أهل التاب إل كلمة سواء بيننا

وبينهم (لا إله إلا اله وحده لا شريك له) فنعبده وحده لا شريك له ونون جميع المسلمين والنّصارى
واليهود والنّاس أجمعين عبيدَ اله المتنافسين ف حب اله وقربه.

واعلم يا يسوع أنّ اله جعل أعل درجة ه أقرب درجة إل حجاب الرب وعرشه العظيم، وهذه الدرجة لا
تنبغ أن تون إلا لعبدٍ واحدٍ من عبيد اله، فلم يخبر بها جميع أنبيائه ورسله ليخبروا العالمين بل جعلها اله
مجهولةً، والحمة من ذلك ل يتم التنافس من كافة العبيد ف السماوات والأرض إل الرب المعبود أيهم
أحب إل اله وأقرب فيفوز بها فيجعله اله خليفته عل الملوت كلّه بل خليفة اله الخالد عل الملوت.

تصديقًا لقول اله تعال: {ام لْنسانِ ما تَمنَّ ﴿٢٤﴾ فَللَّـه اخرةُ واولَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم
[النّجم].

واعلم بأنّ اله لا يأكل ولا يشرب سبحانه ولا يتزوج ولا يتخذ صاحبةً ولا ولدًا ولا حاجة له بملوته كلّه فهو
لا يستمتع منه بشء سبحانه وتعال علوا كبيرا، وإنّما كتَب ف كتابه العظيم أن يؤت هذا الملوت العبد

لك فيجعله خليفته عله المه، ثم يؤتيه الال بد الأقرب إلصار هو الع ه وقربه حتال بح الذي نافس ف
ملوته كلّه، فيأمر كافة عبيد اله ف الملوت كلّه أن تخضع وتطيع أمر هذا العبد، فانظر لهذا التريم

نثير من شرك النّصارى ولا بركش ن للأسف برغم أنّ المسلمين هم أخفول ،العظيم يا يسوع النّصران
المشلة لا يقبل اله عبادة عبده المشرِك به واحد ف المائة من تعظيم عبيده بغير الحق ثم لا يقبل اله عمله

فيقذف بعمله جميعا ف وجه العبد الذي أشرك به فيجعله هباء منثورا كرمادٍ اشتدت به الريح ف يوم
اءبه لْنَاهعفَج لمع نلُوا مما عم َلنَا اقَدِمو} :ه تعالا. تصديقًا لقول اله من عمله شيىعاصف لا يقبل ال

منْثُورا} صدق اله العظيم [الفرقان:23].

ولا يقبل اله عمل من أشرك به سواء يون شركه مائة ف المائة أو واحد ف المائة فلا يقبل اله من ألبس
يا لعبيده إيمانه بظُلم فعظَّم عبيده من دونه فجعلهم أولاده أو جعل التنافس إل الرب المعبود حصر

المرمين من الأنبياء والمرسلين والأئمة المطَهرين ثم لا يجد له من دون اله وليا ولا نصيرا، وأنا أعلم أنَّ
إشراك المسلمين لهو أخف من إشراك النّصارى بثيرٍ فلم يقولوا عن محمدٍ رسول اله أنّه ولد اله سبحانه

ولنّهم يعتقدون أنّ الأنبياء والمرسلين لا ينبغ للصالحين أن ينافسوهم إل الرب المعبود، بل جعلوا
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الصالحين دونهم ويعتقدون أنّه لا ينبغ لأحدٍ من الصالحين أن ينافس محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه
عليهم المهدي والأقرب، ومن ثم يرد ون هو الأحبأن ي ولون أنّه الاه وقربه، ويرال بح وآله وسلّم ‐ ف
المنتظَر وأقول لهم: تعالوا لنحتَم إل كتاب اله وسنة رسوله الحق فإن وجدنا صاحب الدرجة العالية هو
محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أو رسول اله المسيح عيس ابن مريم ‐ صلّ اله عليه

وآله وسلّم ‐ أو لأحدٍ من كافة الأنبياء والمرسلين فصدَقتم، وإن جعل اله صاحب الدرجة العالية عبدًا
مجهو فلا يعلم كافة أنبياء اله ورسله هل هو عبد من الأنبياء أم عبد من الصالحين سواء من الجن أو من
الإنس أو من الملائة فلا يعلم جميع ملائة اله المقربين ولا جميع رسل الجن والإنس من هو هذا العبد
حجاب الرب أقرب درجة إل جنّة النّعيم وه ف درجة ه الذي سوف يفوز بأعلالمجهول بين عبيد ال
وعرشه العظيم، وكل منهم يريد أن يون هو ذلك العبد، ولا يزال العبيد متنافسين إل الرب المعبود منذ

الأزَل القديم ولم يتم الإعلان عن الفائز بها فلا يزال صاحبها مجهو، فما يدريك أن يون يسوع النّصران لو
أخلص له وحده ونافس ف حب اله وقربه؟ فإذا لم تفُز بها فأضعف الإيمان تون من المقَربين من عرش
اله العظيم، فلن يخسر من نافس العبيد إل الرب المعبود بل سوف يؤتيه اله درجته الت يستحق من غير
﴾٣٦﴿ وسفِ محص ا فبِم انَبي لَم ما} :ه تعالهذه الحياة. تصديقًا لقول ال ب سعيه فسا حشيى ظلم
وابراهيم الَّذِي وفَّ ﴿٣٧﴾ ا تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرىٰ ﴿٣٨﴾ وان لَّيس لْنسانِ ا ما سع ﴿٣٩﴾ وانَّ

سعيه سوف يرىٰ ﴿٤٠﴾ ثُم يجزاه الْجزاء اوفَ ﴿٤١﴾ وانَّ الَ ربكَ الْمنتَه ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم
[النّجم].

واعلم أخ يسوع الريم إنما بعث اله المرسلين إل الإنس والجن أجمعين ليخبروهم بأمر اله إليهم أن
يعبدوا اله وحده لا شريك له فيونوا ضمن العبيد المتنافسين إل الرب المعبود ولن للأسف بسبب
يا لأنبيائه ورسله لأنهم يرون أنه لا ينبغ لهم أن المبالغة ف الأنبياء جعل كثير من المسلمين اله حصر

ينافسوهم ف حب اله وقربه، ولذلك فلا يؤمن أكثر المؤمنين إلا وهم مشركون باله أنبياءه ورسله، وتركوا
مهو لاه ابال مهثَركا نموا يمو} :ه تعاله وقربه سبحانه، وقال البح ه لأنبيائه ورسله ليتنافسوا علال

مشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يوسف:106].

فهل تعلم يا يسوع النّصران ما هو سبب إعراض المسلمين عن دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان؟
وذلك بسبب تعظيمهم لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لأنّهم يجدون أنّ ناصر محمد

اليمان يقول لهم يا معشر المسلمين إنّ اله يأمركم أن تُنافسوا محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله
وسلّم ‐ ف حب اله وقربه وما كان قول المشركين منهم إلا أن قالوا: "بل محمد رسول اله ‐ صلّ اله
ه من كافة عبيده". ثم يردال والأقرب إل ون الأحبأن يفوز بالدرجة العالية في عليه وآله وسلّم ‐ هو أول

عليهم الإمام المهدي المنتظر وأقول: قاتلم اله يا معشر المسلمين، فيف تُفَضلون محمدًا رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلّم إل أنفسم أعظم من حب اله ف أنفسم؟! ولم يأمركم اله ولا محمدٌ رسول اله
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ه فاتّبعونم: إن كنتم تحبون الوقال ل ل عليه بالحقه عليه وآله وسلّم ‐ بذلك بل أفتاكم بما تنَزال ّصل ‐
لنتنافس ف حب اله وقربه فنون ضمن عبيده المتنافسين ف حبه وقربه أيهم أقرب، واعلموا أنّها تُوجد
درجة ف جنّة النّعيم ه أعل درجة فيها وأقرب درجة إل عرش الرحمن ولا ينبغ أن تون إ لعبدٍ من

عبيد اله، ولم يفتهم اله ولا رسوله عن هذا العبد ولم يقُل لهم أنّه نب ولا رسول بل عبدٌ من عبيد اله وإنما
يتمن كغيره أن يون هو لأنّه سوف يفوز بها الأقرب ف حب الرب تصديقًا، ولذلك كل عبد من الذين قدروا

:ه تعالون هو لأنّ صاحبها مجهول. تصديقًا لقول الا يرجو أن يقدره فلا يشركون به شيى ه حقال
{يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ أيهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

السماوات وف ا فه شيىرمين الذين لا يشركون باله الملين وعباد العبادة كافة الأنبياء والمرس فهذه ه
الأرض، فجميعهم متنافسون إل الرب المعبود أيهم أقرب حت يفوز بالدرجة الت لا تنبغ أن تون إ لعبدٍ
بح التنافس ف بعضٍ ف لوا بعضهم علفَضلهم أن ي ون هو، ولا ينبغنهم يريد أن يم ه وكلمن عبيد ال
ليس إ نتظر ناصر محمد اليمانالم العالمين، وكذلك المهدي ه ربرك بالفهم يعلمون أنّ ذلك ش الرب

من ضمن عبيد اله المتنافسين ف حبه وقربه ولو بلغتها لأنفقتها لتحقيق النّعيم الأعظم منها ولن أكثركم لا
يعلمون.

ويا أيها النّصران يسوع، إن الإمام المهدي خليفة اله وعبده أدعو كافة المسلمين والنّصارى واليهود
والنّاس أجمعين أن يذروا عبادة العبيد فيعبدوا اله الرب المعبود ويتنافسوا ف حب اله وقربه، وإن لم

تفعلوا جميعا وأصررتُم عل تعظيم الأنبياء والرسل وترجون شفاعتهم بين يدي اله فإن ابشّركم بآية
التّصديق الحق تشمل كافة قرى المسلمين والنّصارى واليهود وقرى البشر جميعا فلا تنجو حت مة

المرمة ولن تجدوا لم من دون اله وليا ولا نصيرا، وتلك ه آية التّصديق لدعوة المهدي المنتظَر لافة
البشر إل اتّباع البيان الحق للذكر المحفوظ من التّحريف القرآن العظيم رسالة اله إل الإنس والجن وحجة
ضعلْنَا بلَقَدْ فَضضِ ورااتِ واومالس ن فبِم لَمعكَ ابرو} :ه تعالنتظر، وقال اله ورسوله والمهدي المال
منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب اۇودنَا دآتَيضٍ وعب َلع ينالنَّبِي
هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح و
انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾ وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا
كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ

مبصرةً فَظَلَموا بِها وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وهل تدري يا يسوع المسيح لماذا سوف يغش العذاب جميع قرى النّصارى واليهود والمسلمين وقرى
البشر أجمعين؟ وذلك لأنّ كتاب اله القرآن العظيم قد علم به كافة البشر فهو محفوظ بين أيديهم من

التّحريف والتّزييف فعاصره البشر أكثَر من ألف وأربعمائة سنة وهم لا يزالون معرضين عنه وكأنّه لم ين
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شيىا مذكورا بين شعوب البشر بل أعرضوا عنه جميعا إلا من رحم رب من النّصارى الأولين والأنصار
والمهاجرين، فانظر إل قول النّصارى الأولين حين تلا عليهم محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم

‐ القرآن العظيم، وقال اله تعال: {لَتَجِدَنَّ اشَدَّ النَّاسِ عدَاوةً لِّلَّذِين آمنُوا الْيهود والَّذِين اشْركوا ولَتَجِدَنَّ
اقْربهم مودةً لِّلَّذِين آمنُوا الَّذِين قَالُوا انَّا نَصارىٰ ذَٰلكَ بِانَّ منْهم قسيسين ورهبانًا وانَّهم  يستَبِرونَ ﴿٨٢﴾
واذَا سمعوا ما انزِل الَ الرسولِ تَرىٰ اعينَهم تَفيض من الدَّمع مما عرفُوا من الْحق يقُولُونَ ربنَا آمنَّا فَاكتُبنَا
ينحالالص مالْقَو عنَا مبلَنَا ردْخن يا عنَطْمو قالْح ننَا ماءا جمو بِاللَّـه نمنُو  ا لَنَام٨٣﴾ و﴿ دِينالشَّاه عم
﴾٨٥﴿ يننسحالْم اءزكَ جذَٰلا ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجا قَالُوا جبِم اللَّـه مهثَاب٨٤﴾ فَا﴿

والَّذِين كفَروا وكذَّبوا بِآياتنَا اولَـٰئكَ اصحاب الْجحيم ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فلماذا يا نصارى اليوم ف عصر المهدي المنتظر لا تقولون كمثل قولهم فتَحذون حذوهم فتفوزون فوزًا
عظيما؟ ألا وإن صفوة المسلمين وخير البرية هم الذين يتّبعون الحق فيستجيبون إل عبادة الرب وحده لا
شريك له فيتنافسون إل الرب المعبود أيهم أقرب ويرجون رحمته ويخشون عذابه أولئك استجابوا لدعوة

كافة الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر جميعنا ندعوكم إل عبادة اله فتتّبعونا فتونوا معنا ضمن العبيد
المتنافسين إل الرب المعبود، فمن عظَّم المهدي المنتظَر أو الأنبياء والمرسلين ويرى أنّنا أول باله من
الصالحين جميعا فقد أشرك باله ولن يغن عنه المهدي المنتظر وكافة الأنبياء والمرسلين من اله شيىا،
فإن لم تستجيبوا إل أمر الرب المعبود إل كافة العبيد أن يتنافسوا جميعا أيهم أقرب ويرجون رحمته

عبادة الرب ه ولذلك لم تتّبعونا فم لا تحبون الّمنا أنلفقد ع ويخافون عذابه؛ فإذا لم تستجيبوا لدعوة الحق
لتموهم علن الغفور الودود ولذلك فضون رسله أكثر مم تحبه وقربه، وذلك لأنبح المعبود للتنافس ف

أنفسم إل الرب المعبود ولم تُفَضلوا اله عليهم جميعا فتتنافسوا ف حب اله وقربه ولذلك لن يغنوا عنم
من اله شيىا، فيف يون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين وهو يدعوكم إل عبادة اله
كما ينبغ أن يعبد ويأمركم أن تُقدروا اله حق قدره فأب أكثر المؤمنين إلا أن يونوا من المشركين باله

رب العالمين أنبياءه ورسله إ من استجاب لدعوة المهدي المنتظر من المسلمين والنّصارى واليهود
والنّاس أجمعين، ومن أب أن يبايع الإمام المهدي عل الاتِّباع لدعوة الحق والتبليغ بها للعالمين فما بعد

الحق إلا الضلال ولن يجدوا لهم من دون اله وليا ولا نصيرا.

ه ربال فترين علاذبين المال ه علم ولعنةُ الن ربم الحق الإمام المهدي ّويا معشر المسلمين إن
العالمين، وما كان لم أن تصطفون من دون اله بل اله رب هو من اصطفان وعلَّمن فزادن عل كافة

علماء المسلمين والنّصارى واليهود بسطةً ف العلم عليهم جميعا، وأتحدّاهم بمحم كتاب اله القرآن
ه فم الحفًا لخالا مدائم م الطاغوت يأتالطاغوت فاعلموا أن ح م إلأن نحت العظيم، فإن أبيتم إ
كتاب الحق، فأقول لم: أقسم بمن رفع السبع الشداد وثبت الأرض بالأوتاد وأهلك ثمود وعادا وأغرق

الفراعنة الشداد؛ اله رب العباد، أنّ اله سوف يظهرن عليم ف ليلة واحدة ببأسٍ من اله شديدٍ يا معشر
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المعرضين عن القرآن المجيد الذي يهدي به الإمام المهدي إل صراط العزيز الحميد، ولن أخشاكم شيىا
ّا، كم شيىعن ختبم ّفلا تظنّوا أن وصورت رونِ، فقد علمتم باسميدونِ ولا تُنظم كيدٌ ففإن كان ل

ورب اله أنّ أتجول بين النّاس فأدخل ف أسواقهم غير متلَثِّم ولا أخش ف اله لومة لائم وأنطق بالحق من
ربم من محم التاب، فمن شاء آمن ومن شاء كفر وما أنا عليم بوكيل وما عل أنا وأنصاري إلا البلاغ
المبين للمسلمين والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين وعل اله حساب العالمين، فلم يأمرنا اله أن نُقاتل
النّاس حت يونوا مؤمنين فلا إكراه ف الدّين، فمن عبدَ اله كما ينبغ أن يعبد ولم يشرِك باله شيىا فقد
استمسك بالعروة الوثق لا انفصام لها ومن أب أن يتّبع الحق فقد أب رحمة اله ولن يجد له من دون اله

وليا ولا نصيرا، فنحن المخلصون له رب العالمين لا نُعظِّم الأنبياء والمرسلين من دون اله فلا نَذَر التنافس
لهم عل ربهم وحدهم من دون الصالحين، ونعوذُ باله أن نون من المشركين الذين يعبدون أنبياء اله

ورسله فيذرون التنافس للأنبياء والرسل من دون الصالحين إل الرب المعبود؛ أولئك يتبرأ منهم اله ورسله
والمهدي المنتظَر وأنصارنا أجمعين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدّين.

هم، لقد بدأ المهديمن رب ن المسلمين الذين استجابوا لدعوة الحقويا معشر الأنصار السابقين الأخيار م
المنتظَر بإذن اله بفتح الحوار مع النّصارى ولذلك نأمركم أن تبلّغوا بيان المهدي المنتظَر إل كافة مواقع
مواقع المسلمين واليهود ومواقع البشر أجمعين باكتساح ا وكذلك إلنهار ًشديدٍ لي النّصارى باكتساح

،(Nibiru Planet X وكب العاشرال ) وصبرٍ فقد اقترب ما يسمونه ل ما أوتيتم من قوةا بنهار ًشديدٍ لي
وأقسم باله الواحد القهار الذي خلق الجانّ من مارج من نار وخلق الإنسان من صلصال كالفخار الذي

قَر فكوكب العذاب س وكب العاشر فإنّهالمنتظَر إنّ ما تسمونه بال المهدي خلق الشمس والقمر واصطف
محم الذِّكر تأتيم بغتةً فلا تستطيعون ردها فيظهر اله بها المهدي المنتظر ف ليلة إن كفرتم وأنتم

صاغرون، قد أعذر من أنذر وإنّما أنذركم بأس اله الشديد وأن تفروا من اله إليه، واعلموا أنّه لا نجاة لم
من بأس اله إ باتّباع الحق فتعبدون اله وحده لا شريك له، وإن أبيتُم فمن يصرف عنم بأس اله إن كنتم

صادقين؟

ألا واله يا معشر النّصارى إنّم يومئذ لن تدعوا من دون اله المسيح عيس ابن مريم بل سوف تدعون اله
وحده لا شريك له فيشف الضر عنم إن يشاء، إنّ رب سميع الدُّعاء فاسألوه برحمته الت كتب عل نفسه
إن كان ناصر محمد اليمان هو خليفة اله المصطف بالحق من عنده أن يبصركم بالحق، واعلموا أنّ اله
يعلم بما ف قلوب عبيده فإذا وجد عبده الباحث عن الحق يريد أن يتّبع الحق ولا غير الحق ويقول كما قال
ونَنلأك رب دِنهي لَم نلَئ قَال فَلا افَلَم} :ه إبراهيم عليه الصلاة والسلام يوم كان باحثًا عن الحقرسول ال

من الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم [الأنعام:77].

واعلموا أنّ الباحث عن الحق الذي لا يريد غير الحق كان حقا عل اله أن يهديه إل الحق لأنّه الحق سبحانه



18-03-2010 رد الإمام إل النصران يسوع1 ..  107

n-ye.me/4879 425/1831

ْتأن يهدي أب الحق ا علان حقف ه هو الحقوما دونه باطل من خلقه أجمعين فلا معبود سواه، وبما أنّ ال
:ه تعالإبراهيم عليه الصلاة والسلام، وقال ال القلب لأبت إل ن الربدى مولذلك جاء اله الحق إبراهيم إل
ِّنونَ ﴿٧٨﴾ اا تُشْرِكمم رِيءب ِّنا ما قَوي قَال فَلَتا افَلَم ۖ ربكـٰذَا اه بـٰذَا ره ازِغَةً قَالب سى الشَّماا رفَلَم}
قَال ۚ همقَو هاجح٧٩﴾ و﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما اميفًا ۖ ونح ضرااتِ واومالس لَّذِي فَطَرل ِهجو تهجو

اتُحاجونِّ ف اللَّـه وقَدْ هدَانِ ۚ و اخَاف ما تُشْرِكونَ بِه ا ان يشَاء رب شَيىا ۗ وسع رب كل شَء علْما ۗ
افََ تَتَذَكرونَ ﴿٨٠﴾ وكيف اخَاف ما اشْركتُم و تَخَافُونَ انَّم اشْركتُم بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه علَيم سلْطَانًا ۚ
نما مكَ لَهولَـٰئا م بِظُلْمانَهيموا الْبِسي لَمنُوا وآم ونَ ﴿٨١﴾ الَّذِينلَمتَع نتُمن كا ۖ نمبِا قحا نالْفَرِيقَي يفَا
يملع يمكَ حبنَّ را ۗ ن نَّشَاءاتٍ مجرد فَعنَر ۚ همقَو َلع يماهربا انَاهتُنَا آتَيجلْكَ حتتَدُونَ ﴿٨٢﴾ وهم مهو

﴿٨٣﴾}صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا معشر المسلمين والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين، أقسم برب وربم اله رب العالمين أنّم لن
ن أولونوا مه بها الإنسان عن الحيوان فتز المي م التتستخدموا عقول م حتمن رب تتّبعوا الحق
الحق لا يظلموا الدّاعية إن كان يدعو إل ن قبل أن يسمعوا حتمون مرون ولا يحالألباب الذين يتف

ِّنا قُل} :ه تعالم القرآن العظيم، وقال الحم دى فه بالهم الهشَّرفأولئك ب مستقيم صراط ويهدي إل
امرت انْ اعبدَ اللَّـه مخْلصا لَّه الدِّين ﴿١١﴾ وامرت نْ اكونَ اول الْمسلمين ﴿١٢﴾ قُل انِّ اخَاف انْ

قُل ۗ هونن دتُم مىا شدُوا مب١٤﴾ فَاع﴿ دِين ا لَّهصخْلدُ مبعا اللَّـه ١٣﴾ قُل﴿ يمظع موي ذَابع بر تيصع
هِمقن فَوم م١٥﴾ لَه﴿ بِينانُ الْمرالْخُس وكَ هذَٰل ا ۗ ةاميالْق موي يهِملهاو مهنفُسوا ارخَس الَّذِين رِيننَّ الْخَاسا
وا الطَّاغُوتتَنَباج الَّذِينادِ فَاتَّقُونِ ﴿١٦﴾ وبا عي هادبع بِه اللَّـه فخَوكَ يذَٰل ظُلَل هِمتن تَحمالنَّارِ و نم ظُلَل
ان يعبدُوها وانَابوا الَ اللَّـه لَهم الْبشْرىٰ فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَـٰئكَ
الَّذِين هدَاهم اللَّـه واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾ افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ

اللَّـه فخْلي  دَ اللَّـهعو ارنْها اهتن تَحرِي مةٌ تَجينبم فا غُرهقن فَوم فغُر ملَه مهبا راتَّقَو الَّذِين نٰ١٩﴾ لَـ﴿
انُهلْوفًا اخْتَلا معزَر بِه خْرِجي ضِ ثُمرا ف نَابِيعي هَلفَس اءم اءمالس نم لنزا نَّ اللَّـها تَر لَم٢٠﴾ ا﴿ اديعالْم

هدْرص اللَّـه حن شَرفَمابِ ﴿٢١﴾ الْبا ول ٰىركَ لَذِكذَٰل نَّ فا اطَامح لُهعجي ا ثُمفَرصم اهفَتَر هِيجي ثُم
لنَز ٢٢﴾ اللَّـه﴿ بِينلٍ مَض كَ فولَـٰئا رِ اللَّـهن ذِكم مهقُلُوب ةيلِّلْقَاس ليفَو هبن رنُورٍ م َلع وفَه مَسْل

احسن الْحدِيثِ كتَابا متَشَابِها مثَان تَقْشَعر منْه جلُود الَّذِين يخْشَونَ ربهم ثُم تَلين جلُودهم وقُلُوبهم الَ ذِكرِ
اللَّـه ذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء ومن يضلل اللَّـه فَما لَه من هادٍ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

واكتشف جميع الامم الذين ضلّوا عن الصراط المستقيم بسبب الاتِّباع الأعم أن سبب ضلالهم الرئيس هو
لَما انَتُهخَز ملَهاس جا فَويهف لْقا الَّمك} :ه تعالالحقّ، وقال ال منطق الداعية إل عدم استخدام العقل ف

ياتم نَذِير ﴿٨﴾ قَالُوا بلَ قَدْ جاءنَا نَذِير فَذَّبنَا وقُلْنَا ما نَزل اللَّـه من شَء انْ انتُم ا ف ضَلٍ كبِيرٍ ﴿٩﴾
وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾ فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقًا صحابِ السعيرِ
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﴿١١﴾ انَّ الَّذِين يخْشَونَ ربهم بِالْغَيبِ لَهم مغْفرةٌ واجر كبِير ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الملك].

فانظروا لقولهم بعد أن حصحص الحق: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾}
صدق اله العظيم، ولذلك تجدون الإمام المهدي يدعوكم إل استخدام العقل وعدم الاتِّباع الأعم للذين من
قبلم إنّ لم ناصح أمين، فما يدريم لعلهم ضلّوا عن الصراط المستقيم وأنتم لا تعلمون، ومن ثم تتفرون
وإن لم يقبله العقل والمنطق فهو باطل فيما كان عليه آباؤكم فإن وجدتموه قد قبله العقل والمنطق فهو الحق

مفترى، فيف تقولون إنّ اله هو المسيح عيس ابن مريم ومن ثم يقتله اليهود حسب عقيدتم؟ فيف
يستطيعون قَتْل فاطر السماوات والأرض؟ أفلا تعقلون؟! وما كان اله المسيح عيس ابن مريم سبحان اله
ه إليه روح المسيح عيسال ه مثله كمثل البشر ولم يقتله اليهود بل توفا! بل عبد لا كبيرعلو العظيم وتعال

ابن مريم إل أجل مسم وطهر جسده من الذين كفروا وأيده اله بالروح القدس جبريل عليه الصلاة
والسلام وألف وخمسمائة من الملائة المرمين وجعلوا جسد المسيح عيس ابن مريم ف تابوت السينة،

ابن مريم عليه الصلاة والسلام، وأما الجسد فلم يرفعه إل ه إليه روح المسيح عيسال وإنّما توف
السماوات ولذلك ذَكر اله ف محم كتابه التّوفّ والرفع والتطهير، فأما التّوفّ والرفع فهو للروح وأما
التطهير فهو للجسد فلم يمسسه الذين كفروا بسوء، وقال اله تعال: {اذْ قَال اله يا عيس انِّ متَوفِّيكَ

ورافعكَ الَ ومطَهركَ من الَّذِين كفَرواْ} صدق اله العظيم [آل عمران:55].

فأما البيان الحق لقول اله تعال: {اذْ قَال اله يا عيس انِّ متَوفِّيكَ ورافعكَ} صدق اله العظيم، فهذا يختص
بتوفّ ورفع الروح من دون الجسد، وأما قول اله تعال: {ومطَهركَ من الَّذِين كفَرواْ} صدق اله العظيم،
فهنا يقصد الجسد أنه لم يمسسه الذين كفروا بأذًى؛ فما صلَبوه وما قَتَلوه ولن شُبه لهم بقدرة اله جسدٌ

آخر ليزيد اله الذين أرادوا قتله من اليهود كفرا إل كفرهم فيزعمون أنّهم قتلوا المسيح عيس ابن مريم وما
قَتَلوه بل قتلوا جسدًا آخر شُبه لهم بالمسيح عيس ابن مريم ل يزيدهم اله كفرا إل كفرهم فيعذبهم اله

عذابا عظيما.

ويا معشر المسلمين إن اله وملائته كذلك يصلّون عل المسيح عيس ابن مريم ‐ صلّ اله عليه وآله
وسلّم ‐ فلا تحصروا صلوات اله وملائته عل محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فتُفَرقوا

كل ا فه لا يشركون به شيىالمسلمين أجمعين الذين يعبدون ال لّون علصته يه وملائه، بل البين رسل ال
ًيصاةً ورب وهحبس٤١﴾ و﴿ ايرثا كرذِك هوا الرنُوا اذْكآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالانٍ، وقال الزمانٍ وم

﴿٤٢﴾ هو الَّذِي يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ ۚ وكانَ بِالْمومنين رحيما
﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

ة هالمؤمنين، وإنما صلوات الملائ لّون علصته الذين يالإجابة لدعوة ملائ ه هألا وأن صلوات ال
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:ه تعالالإجابة لدعائهم، وقال ال عباده ه ه علن الرحمن وصلاة الالدُّعاء للمؤمنين بالرحمة والغفران م
لك تعسنَا وبنُوا رآم لَّذِينونَ لرتَغْفسيو نُونَ بِهمويو هِمبدِ رمونَ بِححبسي لَهوح نمو شرلُونَ الْعمحي الَّذِين}
شَء رحمةً وعلْما فَاغْفر للَّذِين تَابوا واتَّبعوا سبِيلَكَ وقهِم عذَاب الْجحيم ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ويا معشر المسلمين لا تفرقوا بين رسل اله، واعلموا أنّ اله وملائته يصلّون عل المسيح عيس ابن مريم
وأمه وآل عمران ومن تَبِع الحق من بن إسرائيل كما يصلّ اله وملائته عل نبيه محمد وآل بيته الأطهار
والتابعين للحق إل يوم الدّين صلّ اله عل جميع المؤمنين ورسل رب العالمين والتابعين للحق إل يوم

الدّين الذين يعبدون اله لا يشركون به شيىا، ومن أشرك باله فقد حبط عمله وهو ف الآخرة لَمن
الخاسرين.

..ينالَمالْع رب هدُ لمالْحلين، ورسالم َلع لامسو
.ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال

_______________
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ما ه مواقيت الصلوات الخمس؟

وأما مواقيت الصلوات الخمس فقد جاء ذلك ف القُرآن العظيم بأنّ ثلاث من الصلوات الخمس جعل اله
ميقاتهن ف زُلفة من الليل، ف أوله وآخره. ومعن الزلفة أي: ميقات قريب من أول النهار وآخره. وأما

اثنتين فجعلهن اله ف النهار فتونا ف طرف نهار العش. ونهار العش من الظُهر وينته بغروب الشمس،
برِ رن ذِكرِ عالْخَي بح تببحا ِّنا 31﴾ فَقَال﴿ ادالْجِي نَاتافالص شبِالْع هلَيع رِضذْ عا} :ه تعالوقال ال

حتَّ تَوارت بِالْحجابِ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [ص].

فمن خلال هذه الآية نفهم بأن نهار العش طرفه الأول حين تون الشمس بمنتصف السماء وطرفه الآخر عند
الغروب. فينته وقت صلاة العصر بتواري الشمس وراء الحجاب، فيدخل ميقات صلاة المغرب فيستمر
{لاللَّي نزُلَفًا مارِ والنَّه َفةَ طَرَالص مقاو} :ه تعالغسق الليل فيدخل ميقات صلاة العشاء. وقال ال إل

صدق اله العظيم [هود:114].

فأما طرف النهار فهو يتلم عن نهار العش، وطرفيه هم الظهر ف طرف نهار العش الأول فيون عند وقت
صلاة الظُهر والطرف الآخر ف وقت صلاة العصر إل الغروب وتواري الشمس بالحجاب. وأما زُلفاً من

الليل فقد بينا بأنّ الزلفة أي الوقت القريب من النهار، سواء ف قطع من أول الليل وهو وقت صلاة المغرب
والعشاء، أو قطعاً من آخر الليل وهو وقت صلاة الفجر ويمتد ميقاتها إل لحظة طلوع الشمس.

ولربما يود ابن عمر أو غيره أن يقول: "مهلا، إنّما يقصد طرف النهار أي الفجر والمغرب فيف تجعل طرف
ون من نهار الغدو وهو من طلوع الشمس إلنقول له: اعلم بأنّ النهار يت النهار وسطه؟". ومن ثُم

المنتصف والانسار فيدخل نهار العش، وأطراف نهار الغدو والعش تحتويهما بالضبط صلاة الظهر، وقال
لاللَّي آنَاء نما ۖ ووبِهغُر لقَبسِ والشَّم طُلُوع لكَ قَببدِ رمبِح حبسقُولُونَ وا يم َلع بِرفَاص} :ه تعالال

فَسبح واطْراف النَّهارِ لَعلَّكَ تَرض ﴿130﴾} صدق اله العظيم [طه].
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ه فه العظيم، وذلك ميقات التسبيح لصدق ال {ِسالشَّم طُلُوع لكَ قَببدِ رمبِح حبسو} :فأما قوله تعال
صلاة الفجر وينته ميقاتها بطلوع الشمس، وميقاتها من الدلوك إل الشروق بطلوع الشمس.

صلاة العصر، وينته ه فه العظيم، وذلك ميقات التسبيح لصدق ال {اوبِهغُر لقَبو} :وأما قوله تعال
ميقاتها بتواري الشمس وراء الحجاب.

وأما قوله تعال: {ومن آنَاء اللَّيل فَسبح} صدق اله العظيم، وهو أوانه الأول ويبتدأ من الشفق بعد الغروب
إل الغسق؛ وذلك ميقات صلاة المغرب والعشاء وهن قريبات من بعض، فصلاة المغرب منذ أن تتوارى
الشمس ف الحجاب إل إقبال الغسق فيدخل ميقات صلاة العشاء، وذلك هو آناء الليل ويقصد أوانه الأول

من الشفق إل الغسق.

،أطراف نهار الغدو ونهار العش لتقه العظيم، وهو مصدق ال {ِارالنَّه افطْراو} :وأما قوله تعال
ومجمعهما ف ميقات صلاة الظهر، ولا أظن أحداً الآن سوف يقاطعن ليقول: "بل معن قوله وأطراف النهار
أي طرفه من الفجر وطرفه الآخر هو العصر"، فنقول: ولنّك كررت صلوات وأضعت اخر! فتدبر الآية جيداً

تجد بأنه ذكر ميقات صلاة الفجر وكذلك ميقات صلاة العصر، فيف تظن قوله: {واطْراف النَّهارِ} بأنّه
لقَبسِ والشَّم طُلُوع لكَ قَببدِ رمبِح حبسو} :يقصد صلاة الفجر والعصر وهو قد ذكرهم بقوله تعال

غُروبِها}، إذاً ليس لك الآن إ أن تتيقّن بأنه حقّاً ميقات صلاة الظهر تون ف مجمع أطراف النهار، ومجمع
أطراف نهار الغدوة ونهار الروحة يحتويهما وقت صلاة الظهر.

ونأت الآن لذكر الصلاة الوسط؛ ويقصد بأنّها وسط من ناحية وقتية ولا يقصد وسط من ناحية عددية،
وقال اله تعال: {حافظُوا علَ الصلَواتِ والصَة الْۇسطَ وقُوموا له قَانتين ﴿238﴾} صدق اله العظيم

[البقرة].

الفجر و الظُهر و العصر و المغرب و العشاء. ومن ثُم :نالخمس الصلوات وه بالحفاظ عل وهذا أمر إله
كرر التنويه بالحفاظ عل الصلاة الوسط نظراً لميقاتها الصعب، ومن ثُم أمرنا أن نقوم فيها بدعاء القنوت

له ولا ندعو سواه ولا ندعو مع اله أحداً، وكذلك هذه الصلاة مشهودة من قبل المعقبات والدوريات
الملائية وتلك ه صلاة الفجر.

وصلاة الفجر ه الصلاة الوسط، ودخول ميقاتها هو الوحيد المعلوم ف القُرآن بمنته الدقّة للجاهل
والعالم وذلك ف قوله تعال: {وكلُوا واشْربوا حتَّ يتَبين لَم الْخَيطُ ابيض من الْخَيط اسودِ من الْفَجرِ}
صدق اله العظيم [البقرة:187]؛ فميقاتها بالوسط بين الليل والنهار، وتلك لحظة الإمساك، والأذان للفجر
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والإمساك معاً ومن ثم يتمون الصيام إل الليل وهو ميقات صلاة المغرب.

مقا} :قوله تعال وذلك ف الصلاة الوسط هنذكر الصلوات الخمس مع التنويه والتوضيح أي ومن ثم يأت
الصَةَ لدُلُوكِ الشَّمسِ الَ غَسق اللَّيل وقُرآنَ الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا ﴿78﴾} صدق اله

العظيم [الإسراء].

مع التوضيح أيهن الصلاة الوسط رار التنويه للحفاظ علالصلوات الخمس مع ت وهذه الآية تحتوي عل
{﴾238﴿ ينتقَان هوا لقُومو َطالْۇس ةَالصاتِ ولَوالص َلظُوا عافح} :ه تعالمن الصلوات، وقال ال

صدق اله العظيم [البقرة].

فقد بين لنا أيهن بإشارة دعاء القنوت فيها وتلك ه الصلاة الوسط، ومن ثم تأت آية اخرى لتوضيح أكثر
للصلاة الوسط بعد أن ذكر الوقت الشامل لصلوات الخمس ف قوله تعال: {اقم الصَةَ لدُلُوكِ الشَّمسِ

الَ غَسق اللَّيل وقُرآنَ الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا ﴿78﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فهذه الآية ذكرت جميع الصلوات الخمس بدءا من دلوك الشمس بالأرض من ناحية المشرق فتبين لنا
الخيط الأسود من الخيط الأبيض من الفجر فهل كان ذلك إ بسبب دلوك الشمس من المشرق، وذلك

ميقات صلاة الفجر أول ما يقوم النائم المصل لأدائها فيستمر ف أداء الصلوات الخمس من أولهن عند
دلوك الشمس فيبين لنا دلوك الشمس ظهور الخيط الأبيض بالمشرق إل غسق الليل وه آخر الصلوات

وتلك ه صلاة العشاء، ومن ثُم يأت التنويه للقيام والحفاظ عل الصلاة الوسط، وذلك قوله تعال:{وقُرآنَ
الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا} صدق اله العظيم.

ونزيدكم آية تُثبت بأنّ العش هو العصر، وكذلك تُثبت مواقيت التسبيح له ف الخمس الصلوات
المفروضة. وقال اله تعال: {فَسبحانَ اله حين تُمسونَ وحين تُصبِحونَ ﴿17﴾ ولَه الْحمدُ ف السماواتِ

وارضِ وعشيا وحين تُظْهِرونَ ﴿18﴾} صدق اله العظيم [الروم].

{ فَسبحانَ اله حين تُمسونَ } وذلك حين وقت صلاة المغرب والعشاء.
{ وحين تُصبِحونَ } وذلك حين وقت صلاة الفجر.

{ وعشيا } وذلك حين وقت صلاة العصر.
{ وحين تُظْهِرونَ } وذلك حين وقت صلاة الظُهر.

فهل أنت من المنتهين؟ فلا تفتِ بأنّ الصلاة ثلاث يا (حلم ثلاثة وثلاثون) إنّ لك لمن الناصحين.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

________________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

10:28 مساء
ــــــــــــــــــــ

الجواب من التاب عن حدود الملوت للسماوات والأرض ..

رسلين وآله الطيبين وجميع التابعين للحقخاتم الأنبياء والم ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ولا افرق بين أحدٍ من رسله وأنا من

المسلمين، وبعد..

صدّقُهالذي ي ه غير الحقال لا أقول عل حقيق المنتظَر الحق أنا المهدي إن يا معشر الباحثين عن الحق
العلم والمنطق عل الواقع الحق، وقد أفتيناكم من قبل بالحق وما بعد الحق إ الضلال عن الحق، وسبق
وأن أفتيناكم بأنّ الوكب الرتق الذي يسميه أهل العلم (الوكب النيترون) هو كوكب الماء سر الحياة ولا
حياة بدون الماء، وجعل اله من الماء كل شء ح. وقال اله تعال: {اولَم ير الَّذِين كفَروا انَّ السماواتِ
وارض كانَتَا رتْقًا فَفَتَقْنَاهما ۖ وجعلْنَا من الْماء كل شَء ح ۖ افََ يومنُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم

[الأنبياء].

فار بالقُرآن فخاطب بهذه الآية اله لا يم أن تعلموا بأنّ التاب عليالألباب الذين يتدبرون ال ويا أول
عصر التنزيل عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وذلك لأنهم لا يعلمون بأنّ السماوات السبع
وزينتها والأراضين السبع وما حولها كانتا رتقاً كوكباً واحداً؛ بل يخُاطب اله بهذه المعجزة العلمية الونية
الحق ف حقائق آيات القُرآن العلمية ويخاطب اله بهذه الحقيقة الونية الذين أحاطهم اله بالعلم ف ذلك،
إذاً الخطاب القُرآن موجه لفار اليوم ف عصر المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد اليمان والذي أفتاهم
بالحق بأنّ عرش الملوت الون جميعاً كان مدكوكاً دكاً دكاً ف الوكب المائ والذي يغُط الماء منه
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جتمعاً علكان م ونوت اله بأنّ عرش الملربعه يابسة، ولذلك أخبرنا ال ثلاثة أرباع من سطحه وليس إ
الماء ويقصد بأنّه كان رتقاً واحداً عل كوكب الأرض المائ. وقال اله تعال: {وهو الَّذِي خَلَق السماواتِ

وارض ف ستَّة ايام وكانَ عرشُه علَ الْماء ليبلُوكم ايم احسن عمً} صدق اله العظيم [هود:7].

للسماوات السبع وزينتها والأراضين السبع وما حولها بأنه كان عل ونوت الولا يقصد بأنّ عرش المل
الماء والماء يحمله كالسفينة فليس كذلك؛ بل يقصد بأنّ السماوات السبع والأراضين السبع كانتا رتقاً

واحداً مدكوكةً دكاً دكاً عل هذه الأرض الت تعيشون عليها. تصديقاً لقول اله تعال: {اولَم ير الَّذِين كفَروا
انَّ السماواتِ وارض كانَتَا رتْقًا فَفَتَقْنَاهما ۖ وجعلْنَا من الْماء كل شَء ح ۖ افََ يومنُونَ ﴿٣٠﴾} صدق

اله العظيم [الأنبياء].

وتلك حجة اله ورسوله وحجة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان عل علماء الفيزياء الونية ولذلك
خاطبهم اله بقوله: {افََ يومنُونَ} صدق اله العظيم. بمعن: أفلا يؤمنون بالبيان الحق للقُرآن العظيم الذي
يصدّقُه العلم والمنطق عل الواقع الحقيق، فلذلك قال تعال: {افََ يومنُونَ} صدق اله العظيم. وذلك لأنّهم
وجدوا هذه الحقيقة العلمية الونية الت أخبر بها بالقُرآن العظيم حقاً عل الواقع الحقيق {افََ يومنُونَ}.

وما بالم لا تُصدّقون البيان الحق الذي يصدّقُه العلم والمنطق عل الواقع الحق؟ ولم يفصل للبشر هذه
الحقيقة تفصيلا غير المهدي المنتظَر الحق من ربهم برغم أنه يوجد علماء من قبل تبين لهم بعض سر قول
ءَش لك اءالْم نلْنَا معجا ۖ ومتْقًا فَفَتَقْنَاهانَتَا رك ضرااتِ واومنَّ السوا افَرك الَّذِين ري لَموا} :ه تعالال

ح ۖ افََ يومنُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ودليل الانفجار الون هو الدُخان الذي امتلأ منه الفضاء ولم ين بهدوء أخ الريم. تصديقاً لقول اله
تعال: {ثُم استَوىٰ الَ السماء وه دخَانٌ} صدق اله العظيم [فصلت:11].

وأما مراحل التوين لخلق السماوات والأرض فتمت بهدوء من بعد الانفجار نظراً لعلم بأيام اله للحساب
ونبيان الانفجار ال وزغلول النجار ف كمثل عبد المجيد الزندان باحثون عن الحق تاب وسبقنال ف
عبد المجيد الزندان ون الأراضين السبع، فظنولا يعلمون أين ت وننهم لا يعلمون مركز الانفجار الول
وكذلك زغلول النجار بأنّ الأراضين السبع توجد ف طبقات الأرض الجيولوجية، وهذا قول علماء الإعجاز

من قبل وهو ما يل ذكره:

إقتباس

[وكما أن الأراضين السبع مورة ومتطابقة ف أرضنا عل هيئة ستة نطق تغلف كرة من الحديد والنيل, ويحيط بعضها
ببعض ـ بمعن أن يغلف الخارج منها الداخل فيها ـ فلا بد أن تون السماوات السبع مورة ومتطابقة ويغلف الخارج منها
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الداخل فيها].

انتهت فتواهم بغير الحق، وهذا خطأ فلا ينبغ لهم أن يقولوا عل اله ما لا يعلمون علم اليقين برغم أنهم تلموا ف حقائق
اخرى ه حقاً حقائق علمية ولنهم أخطأوا ف كثيرٍ من الحقائق العلمية كمثل فتواهم ف الأراضين السبع فجعلوهن كتلةً

واحدةً وكذلك السماء كتلةً واحدةً.

وكذلك خطَؤهم ف التمدد الون من بعد الانفجار الأعظم فيقولون أنّه لا يزال مستمراً ف التمدد. ولن المهدي المنتظَر ينر
ذلك جملةً وتفصيلا؛ بل أمر البناء السماوي مض وانقض وأتم اله خلق الون وكل شء يسبح ف فُله المعلوم إل قدره

نذُ بداية التنزيل للقُرآن العظيم علة مونيالنهاية بالتغيرات والأحداث ال ون فبعيدٍ وبدأ ال نذُ زمنالمحتوم وانتهت البداية م
خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم معلناً اقتراب بداية النهاية للون العظيم. تصديقاً لقول اله

تعال: {اقْتَرب للنَّاسِ حسابهم وهم ف غَفْلَة معرِضونَ ﴿١﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ولن البشر لم يلاحظوا بدء التغير ف الون الموافق لتنزيل القُرآن العظيم، ولن الذين أدركوا ذلك التغير الون الموافق
لتنزيل القُرآن العظيم هم عالَم آخر غير البشر ألا إنهم عالم الجن، ومن ثُم علموا أنّ هذا القُرآن تلقّاه محمدٌ رسول اله من لدن
عليم حيم، وقالوا وما يدري هذا الإنسان من البشر بأنّ الون بدأ ف النهاية حت يعلن دخول الون ف عمر النهاية معلناً
باقتراب الحساب وهم ف غفلة معرضون؟ تصديقاً لقول اله تعال: {اقْتَرب للنَّاسِ حسابهم وهم ف غَفْلَة معرِضونَ ﴿١﴾}

صدق اله العظيم [الأنبياء].

وكذلك قول اله تعال: {اتَ امر اله فََ تَستَعجِلُوه ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١﴾} صدق اله العظيم [النحل]؛ أي أنّها
اقتربت النهاية للحياة الدُنيا وجاء يوم الحساب. تصديقاً لقول اله تعال: {اقْتَرب للنَّاسِ حسابهم وهم ف غَفْلَة معرِضونَ

﴿١﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وكما قلنا بأنّ عالَم البشر لم يلحظوا بداية النهاية للون بأنها قد جاءت متوافقة مع تنزيل القُرآن العظيم الذي أعلن اله فيه
بقرب النهاية والذي لاحظ التغير الون موافقاً لنزول القُرآن هو عالَم آخر من غير البشر ألا إنهم عالَم الجن، ولذلك صدّقوا

بهذا القُرآن العظيم لأنهم كانوا يقعدون مقاعدَ للسمع لأهل السماء الدُنيا من عالَم الملائة، ولن غُزاة الفضاء من الجن لاحظوا
تغيراً كونياً بتفجيرات النجوم زينة السماء الدُنيا بأنّها جاءت تصديقاً للتحدي ف القُرآن العظيم لعالَم الجن وعالَم الإنس بغزو
السماء الدُنيا والنفوذ لأقطار السماوات، وقالوا: {فَقَالُوا انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ۖ ولَن نُّشْرِكَ

بِربنَا احدًا ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الجن].

وذلك لأنهم لاحظوا بأنّ الون بدأ ف النهاية، وقالوا: {وانَّا لَمسنَا السماء فَوجدْنَاها ملىت حرسا شَدِيدًا وشُهبا ﴿٨﴾ وانَّا كنَّا
مهبر بِهِم ادرا مضِ ارا ن فرِيدَ بِما شَرنَدْرِي ا  نَّاادًا ﴿٩﴾ وصا رابهش جِدْ لَهنَ يا عتَمسن يفَم ۖ عملسدَ لقَاعا منْهدُ منَقْع

رشَدًا ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الجن].

الذي أخبرنا بقولهم هذا القُرآن، فيف يقولون بأنّ الانفجار لا يزال منطلقاً ف الفضاء منذ الانفجار الأعظم؟ فبهذا نفوا توين
بناء السماوات، وذلك لأنّ الانفجار حسب زعمهم لا يزال ساري المفعول ف الانطلاق نحو الفضاء! وذلك لأنهم اتّبعوا القول

!ونالفضاء ال الانطلاق ف لا يزال ف ونة حين قالوا أنّ الانفجار الونيلماء الفيزياء اللبعض ع
ولن المهدي المنتظَر الحق الإمام ناصر محمد اليمان يفت بالحق بأنّ السماوات السبع والأراضين السبع ليست كتلةً
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واحدةً؛ بل طباقاً منفصلةً عن بعضها، فأما السماوات فقد بناها طباقاً وهن سبع طباق. فهن لسن كتلةً واحدةً بل منفصلة عن
بعضها البعض، وكل سماء ه أوسع مما دونها، وجميعهن مليئات بالملائة المسبحين لربهم الليل والنهار وهم لا يسأمون،

ولا أعلم بعوالم ف السبع الأراضين من تحتنا بل العوالم ف السماوات السبع وف الأرض الامية الت نعيش عليها.
تصديقاً لقول اله تعال: {تُسبح لَه السماوات السبع وارض ومن فيهِن} صدق اله العظيم [الإسراء:44].

،أرضٍ واحدة يعيشون مع البشر ف الأرض المفروشة، وكذلك الجن نه يوجد عوالم باطن الأرض من تحت الثرى فول
ولذلك قالوا: {وانَّا  نَدْرِي اشَر ارِيدَ بِمن ف ارضِ ام اراد بِهِم ربهم رشَدًا ﴿١٠﴾ وانَّا منَّا الصالحونَ ومنَّا دونَ ذَٰلكَ ۖ كنَّا

طَرائق قدَدا ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الجن].

و أفتيناكم بالحق ولا أقول عل اله غير الحق ولا أقول كمثل قول الأخ (كوراك) الباحث عن الحقيقة بأنّ ذلك الانفجار كان
بهدوء فهذا غير صحيح؛ بل انفجار ناري عظيم بلغ أبعاداً كبرى ف الفضاء الون ولذلك كان الفضاء الون منتشراً فيه دخان
الغبار من جراء الانفجار الأعظم ف تاريخ الون، ولذلك قال اله تعال: {ثُم استَوىٰ الَ السماء وه دخَانٌ} صدق اله العظيم

[فصلت:11].

وذلك وصف السماء من بعد الانفجار الأعظم وقبل التوين للسماء فيف تقول تم بهدوء أخ الريم؟ ولو قلت بأنّ خلق
السماوات والأرض تم بهدوء من بعد الانفجار لوافقتك بالحق وصدقتك بسلطان العلم من القُرآن وذلك لأنّ خَلْق السماوات

والأرض تم بهدوء من بعد الانفجار فخلقَهن ف ستة أيام بحساب اله ف التاب.

ويا معشر الباحثين عن الحقيقة ألم تجدوا الأراضين السبع طباقاً من بعد أرضم وأنّ القُرآن يتنزل بين السماوات والأراضين
السبع؟ فانظروا لماذا تجدون هذه الأرض خارجةً عن الرقم سبعة وأنّ السماوات تُحيط بها من جميع الجوانب وأنّ الأراضين
السبع تحتها؟ فتجدون بأنّها حقاً مركز الون كله وتُحيط بها السماوات السبع والأراضين السبع وجميع الواكب والنجوم من

جميع الجوانب، وسوف أخبركم مت سوف توقنون؟ إنه يوم يجعل اله عال أرضم سافل الأراضين السبع ليمطر عليم
كوكب سجيل بالحجارة ف الدُخان المبين، ومن ثُم تقولون: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} [الدخان]، فانتظروا

إن معم من المنتظَرين..
ـــــــــــــــــــــــ

وإليم البيان الافتراض والمطور بين المهدي المنتظر وجورج W بوش الأصغر ..
بسم اله الرحمن الرحيم

من اليمان المنتظَر الإمام الثان عشر من أهل البيت المطهر الناصر لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم ناصر محمد اليمان خليفة اله عل البشر إل بوش الأصغر وإل الناس أجمعين ف البوادي

والحضر، والسلام عل من اتَّبع الهادي إل الصراط المستقيم، أما بعد..

يا أيها الناس لقد انتهت دنياكم وجاءت آخرتم واقترب حسابم وأنتم ف غفلة معرضون وجئتم أنا
والوكب العاشر عل قدرٍ ف التاب المسطَّر لمن شاء منم أن يتقدم أو يتأخر فلا أتغن لم بالشعر ولا

مبالغٌ بالنثر لمن شاء منم أن يتذكر ويخش اله وعذاب اليوم الآخر قد أعذر من أنذر.
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يا أيها الناس، لم يجعلن اله نبياً ولا رسولا بل إمام عدلٍ وذا قولٍ فصل وما هو بالهزل بالبيان الحق للقرآن
العظيم رسالة اله الشاملة إل الناس أجمعين لمن شاء منم أن يستقيم فأبين لم من حقائق آيات القرآن

العظيم وليس بالبيان اللفظ ف القرآن فحسب؛ بل يريم اله حقيقة البيان الحق للقرآن عل الواقع
الحقيق بالعلم والمنطق الفيزيائ والرياض 1 + 1 = 2 فترونه حقاً عل الواقع الحقيق مثل ما أنم

تنطقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولنُبينَه لقَوم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:105]، وتصديقاً لقوله
تعال: {سنُرِيهِم آياتنَا ف افَاقِ وف انفُسهِم حتَّ يتَبين لَهم انَّه الْحق} صدق اله العظيم [فصلت:53].

وجعل اله هذا القُرآن العظيم كتالوجاً للصانع الذي أتقن صنعه، فأي آيات اله تُنرون يا معشر الملحدين؟
فلنحتم إل كتالوج الصانع الحيم ف القرآن العظيم والذي فصل اله فيه كل شء تفصيلا ف منته الدقة

لقوم يعلمون. تصديقاً لقول اله تعال: {وكل شَء فَصلْنَاه تَفْصيً} صدق اله العظيم [الإسراء:12].

وسوف نجعل السائل افتراضياً بوش الأصغر والمجيب اليمان المنتظَر :

سـ 1- بوش الأصغر: يا أيها اليمان المنتظَر أخبرنا من كتالوج صانع الون كيف كان عرش الون قبل أن
يون وبعد ما كان بــ {كن فَيونُ} إل ما هو عليه الآن شرط أن لا تستنبط العلم من كتب العلماء؛ بل من

القرآن كتالوج الصانع؟
َلع شُهرانَ عكو اميا تَّةس ف ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق وهو} :ه تعالالمنتظَر: قال ال جـ 1- اليمان
الْماء ليبلُوكم ايم احسن عمً} صدق اله العظيم [هود:7]. الذي نبأكم ف هذه الآية بأنّ السماوات والأرض

م أحسنكوكب الماء الذي تعيشون فيه ليبلوكم أي ون رتقاً مطويةً مدكوكةً دكاً دكاً علكانتا قبل أن ت
وكب الأمال جتمعاً علالبداية م تب فجل للالس اً كطوكان عرش السماوات والأرض مطوي ،عملا

للسماوات السبع وزينتها والأراضين السبع.

سـ 2- بوش الأصغر: وأين هو هذا الوكب الأم الذي انفتقت منه السماوات السبع والأراضين السبع؟ فإذا
علمتنا أي الواكب هو فقد علمتنا مركز هذا الون العظيم وذلك لأنّ هذا الوكب هو مركز الانفجار

الأعظم.
جــ 2- اليمان المنتظَر: إنّ الوكب الذي انفتق منه السماوات السبع والأراضين السبع هو الوكب الذي
.ح ءش له من الماء كالحياة هو الماء، ولا حياة بدون الماء وجعل ال الحياة، وسر ه فيه سرجعل ال
وقال اله تعال: {وكانَ عرشُه علَ الْماء} صدق اله العظيم [هود:7]، أي رتق واحدٌ مطوي كط السجل
للتب عل الأرض الت جعل فيها الماء، فهل وجدت ماء الحياة والمطر والشجر عل الواكب الأخرى يا
بوش الأصغر؟ فإذا ۇجِد الماء ۇجِد المطر والشجر وحياة البشر، إذاً الوكب الذي رمزه الماء ف القرآن
وكب الأرضللسماوات والأرض، وهو هذا ال ونوت الوكب الذي كان عليه عرش الملالعظيم هو ال
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البحري والذي ثلاثة أرباعه بحر عظيم. وقال اله تعال: {اولَم ير الَّذِين كفَروا انَّ السماواتِ وارض كانَتَا
رتْقًا فَفَتَقْنَاهما وجعلْنَا من الْماء كل شَء ح افََ يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:30].

سـ 3- بوش الأصغر: فما دمت تُخاطبنا من القرآن فتقول بأنّ مركز الانفجار للانفتاق الون للسماوات
والأرض هو هذا الوكب الذي نعيش فيه، وكذلك تقول بأنّ السماوات سبع والأراضين سبع، فلا بدّ أن يون

كوكبنا الأرض بين السماوات السبع والأراضين. ونحن نعلم بأنّ السماوات فوق الأرض وتحيط بها من
ون أرضنا الأمت وذلك حت ون الأراضين السبع من تحت كوكب الأرض الأمدّ أن تجميع الجوانب فلا ب
ه مركز الانفجار الون، فهل تستطيع أن تثبت من القرآن (كتالوج الرحمن) بأنّه يقول بأنّ من بعد أرضنا

الأم سبعة أراضين طباقاً؟
جــ 3- اليمان المنتظَر: قال اله تعال: {ولَو انَّما ف ارضِ من شَجرة اقَْم والْبحر يمدُّه من بعدِه سبعةُ

ابحرٍ ما نَفدَت كلمات اله} صدق اله العظيم [لقمان:27]، فأما ظاهر هذه الآية فه تتلم عن كلمات قُدرته
تعال {كن فَيونُ} بأن ليس لقُدرته حدود ولا نهاية حت لو يجعل ما ف الأرض من شجرٍ أقلاماً لتُتب بها
كلمات قُدرات اله فلنفد بحر الأرض العظيم قبل أن تنفد كلمات قدرته المطلقة {كن فَيونُ} حت ولو يمدّ

من بعده الأراضين السبع بسبعة أبحرٍ ما نفدت كلمات اله. فقد علمت من خلال هذه الآية بأنّ من بعد
الأرض الأم سبعة أراضين ويفهم ذلك بالعدد الرقم والذي جعله اله ف القرآن واضحاً وجلياً، وذلك لأنّ
ا فنَّما لَوا يشمل وجه الأرض: {ولم عمهذه الأرض بل تت حددٍ فلم عن الخصوص لبحرٍ مالآية لا تت
ارضِ من شَجرة اقَْم والْبحر} أي بحر الأرض وذلك لأنّ الأرض ثلاثة أرباعها بحر وربع يابسة، ثم قال:
{والْبحر يمدُّه من بعدِه سبعةُ ابحرٍ} أي من بعد الأرض الت تحمل البحر والشجر والبشر فيمدّ من بعده أي
وكب الأمتوجد من بعد الأرض ال تحمل البحر؛ ويقصد بذلك الأراضين السبع والت من بعد الأرض الت
فيمدهن بسبعة أبحرٍ كمثل بحر الأرض الأم فلما نفدت كلمات اله، ولأنّ اله يعلم بأنّ من بعد هذه الأرض

الت نعيش عليها سبعة أراضين فلذلك قال اله تعال: {والْبحر يمدُّه من بعدِه} أي من بعد هذه الأرض
ويقصد الأراضين السبع والت يعلم بوجودها من بعد أرضنا، ولذلك ذكر الرقم سبعة وقال بسبعة أبحرٍ،

فنفهم من خلال ذلك بأنّ الأراضين السبع توجد من بعد هذه الأرض منفصلةً عنها بالفضاء.

سـ 4- بوش الأصغر: هل توجد ف القرآن التالوج للصانع الحيم آيةٌ أكثر وضوحاً تؤكد بأنّ الأراضين
الأسفل، وأنّ أرضنا والت وأنّ مواقع الأراضين السبع موجودةٌ من بعد أرضنا إل والسماوات سبع سبع
ون توجد بين السماوات السبع والأراضين السبع؟ شرط أن تذكر هذه الآية العدد الرقمال ه أمجعلها ال

للسماوات والأرض، ومن ثم تُبين هذه الآية بأنّ رقم أرضنا لم ين من ضمن الرقم سبعة للأراضين السبع،
وذلك لأنّها كما تقول مركز الانفتاق للسماوات السبع والأراضين السبع فلا بدّ أن يون رقمها غير رقم سبع

الأراضين الت من بعدها، ومن ثم يذكر اله بأنّه جعل ذلك معجزة لإثبات حقيقة القرآن المنزل وكذلك
تصديق البيان للإنسان الذي علَّمه اله البيان؟
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ننَهيب رما لتَنَزي نثْلَهضِ مرا نماتٍ واومس عبس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالالمنتظَر: قال ال جـ 4- اليمان
لتَعلَموا انَّ اله علَ كل شَء قَدِير وانَّ اله قَدْ احاطَ بِل شَء علْما} صدق اله العظيم [الطلاق:12]، فهذه
الآية جليةٌ وواضحةٌ ومعجزةٌ للنب الأم بأنّه حقاً كان يتلق القرآن من لدُنٍ حيم عليم وذلك لأنّ الآية تقول
بأنّ اله خلق سبع سماواتٍ ومن الأرض مثلهن أي الرقم {سبع} سبعة أراضين {يتَنَزل امر} وهو القرآن
العظيم: {فَاصدَعْ بِما تُومر}، يتنزل عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بينهن أي ف الأرض
الأم والت يوجد بها محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛ بل ويوجد ف مركز المركز أي مركز

الأرض الت جعلها اله مركز الانفتاق للسماوات السبع والأراضين السبع، ونقطة المركز العبة بيت اله
المعظّم وجميع الواكب والنجوم تطوف من اليمين إل الشمال حول البيت العتيق سابحةً ومسبحةَ الخالق
الحيم سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً! فقد بين القرآن بأنّ هذه الأرض الأم تخرج عن الرقم سبعة
نماتٍ واومس عبس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالوأنّها بين السماوات السبع والأراضين السبع، لذلك قال ال
ارضِ مثْلَهن يتَنَزل امر بينَهن} صدق اله العظيم، إذاً السبع الأراضين من بعد الأرض الأم الت نعيش

عليها والت يتنزل الأمر القرآن العظيم بينهن ف الأرض الأم إل الناس كافة، فهل أنتم مؤمنون؟

سـ 5- بوش الأصغر: بما أنّك ذكرت لنا من القرآن كيف كانت السماوات والأرض قبل الانشقاق والانفتاق،
ومن ثم ذكرت لنا ما بعد الانفتاق، ومركز الانفتاق للون بأنه الأرض الت نعيش عليها، فهل لك أن تُبين لنا

كيف سوف تون النهاية؟ وما ه الساعة؟
جـ 5- اليمان المنتظَر: إنّ الساعة ه الأرض الت نعيش عليها وه الت تطوي السماوات والأراضين

كط السجل للتب. تصديقاً لقوله تعال: {كما بدَانَا اول خَلْق نُّعيدُه وعدًا علَينَا انَّا كنَّا فَاعلين} صدق اله
العظيم [الأنبياء:104].

سـ 6- بوش الأصغر: إذا كانت النهاية سوف تعود إل البداية فيطويها اله كما كانت رتقاً كوكباً واحداً فلا
بدّ أن تون مركز الجاذبية الونية ف هذه الأرض الأم الت نعيش عليها، فهل لك أن تُبين لنا من القرآن بأنّ

مركز الجاذبية الونية ف أرض البشر والت لولا أنّ اله يمنعها لوقعت علينا السماوات والأرض؟
جـ 6- اليمان المنتظَر: قال اله تعال: {انَّ اله يمسكُ السماواتِ وارض ان تَزو ۚ ولَئن زَالَتَا انْ
امسهما من احدٍ من بعدِه ۚ انَّه كانَ حليما غَفُورا} صدق اله العظيم [فاطر:41]، ومعن الزوال

للسماوات السبع والأراضين السبع هو الوقوع عل الأرض انضماماً إل مركز الجاذبية الونية ف الأرض
الأم الت يعيش عليها البشر، ولن اله برحمته يمنعها من ذلك رحمةً بالعباد لعلهم يتقون، وذلك لأنّ اله

يمنع السماوات السبع بزينتها والأراضين السبع وما فيها أن يزولا إل الأرض الأم مركز الجاذبية الونية،
ضِ ارا َلع ن تَقَعا اءمكُ السسميو} :ه تعالوقال ال .الأرض الأم وكما قلنا بأنّ الزوال هو الوقوع عل

بِاذْنه} صدق اله العظيم [الحج:65].
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سـ 7- بوش الأصغر: وكيف يون ذلك وما ه الساعة ف حقيقتها وليس زمن وقوعها؟
جـ 7- اليمان المنتظَر: إنّ الساعة الرئيسية توجد ف باطن الأرض الت نعيش عليها فإذا أوح لها اله
:ه تعالون كالعهن المنفوش. وقال الوجه الأرض فتنسف الجبال نسفاً فت شبرٍ عل لك رت فتفج

{ويسالُونَكَ عن الْجِبالِ فَقُل ينسفُها رب نَسفًا (105) فَيذَرها قَاعا صفْصفًا  (106) تَرىٰ فيها عوجا و امتًا
(107)} صدق اله العظيم [طه].

وتبدأ بزلزالٍ عظيم لدرجة أنّ الناس لا يستطيعون أن يمشوا معتدل القامة؛ بل يتمرجحون يساراً ويميناً
الأمام وإل ارى وإنما من شدّة الزلزال العظيم فهم يتمرجحون يساراً ويميناً وإلارى وما هم بسكأنهم س
لك لا تَذْهنَهوتَر مو(1) ي يمظع ءَش ةاعلَةَ السنَّ زَلْزا ۚ مباتَّقُوا ر ا النَّاسهيا اي} :ه تعالالخلف. وقال ال
هال ذَابع نَٰلىٰ وارم بِسا همىٰ وارس ى النَّاستَرا ولَهمح لمذَاتِ ح لك عتَضو تعضرا امع ةعضرم

شَدِيدٌ (2)} صدق اله العظيم [الحج].

وذلك لأنّ الأرض ه الساعة بذاتها؛ ه الت تُزلْزل نتيجة أسبابٍ كونية ومسيرة، ولن الأرض الت نعيش
عليها ه الساعة بذاتها لذلك قال تعال: {انَّ زَلْزلَةَ الساعة}؛ أي الأرض الت نعيش عليها يسميها القرآن

الساعة كأنهم يوم يرونها لم يلبثوا إلا عشية أو ضحاها؛ أي عشية أو ضح الساعة الت زلزلت إذا أمرها اله
تجلَّت للناس من باطن الأرض. وقال اله تعال: {اذَا زُلْزِلَتِ ارض زِلْزالَها (1) واخْرجتِ ارض اثْقَالَها
(2) وقَال انسانُ ما لَها (3) يومئذٍ تُحدِّث اخْبارها (4﴾ بِانَّ ربكَ اوح لَها (5) يومئذٍ يصدُر النَّاس اشْتَاتًا

لِّيروا اعمالَهم (6) فَمن يعمل مثْقَال ذَرة خَيرا يره (7) ومن يعمل مثْقَال ذَرة شَرا يره (8)} صدق اله العظيم
[الزلزلة].

ه نبياً ورسولاالبشر هل ابتعثك ال ه علالمنتظَر خليفة ال بأنك المهدي سـ 8- بوش الأصغر: يا من تدّع
إل الناس أجمعين؟

جـ 8- المهدي المنتظَر: يا بوش الأصغر عليك أن تعلم بأنّ خاتم الأنبياء والمرسلين هو النّب الام محمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم رسول اله إل الناس كافة برسالة اله القُرآن العظيم، وإنما جعلن اله
خليفته الإمام الناصر لمحمد رسول اله والقُرآن العظيم فجعل ف اسم خبري وعنوان أمري ناصر محمد

اليمان، وحمة التواطؤ لاسم محمد ف اسم ف اسم أب ل يحمل الاسم الخبر وراية الأمر (ناصر
محمد)، ذلك بأنّ اله لم يجعلن نبياً جديداً؛ بل الإمام الناصر لما جاء به محمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم، ولم آتيم بتابٍ جديد بل بالبيان الحق للقُرآن فآت به من نفس القُرآن وأدعو المسلمين والناس
أجمعين إل الرجوع لتاب اله وسنة رسوله الحق عل منهاج النّبوة ف عصر تنزيل القُرآن، وأيدن اله

بالبيان الحق للقُرآن العظيم لأفصله تفصيلا وأبين لأهل العلم منم حقائق القُرآن العلمية ل اريم حقائق
:ه تعالم. تصديقاً لقول المن رب م أنه الحقن ليتبي حت الواقع الحقيق القُرآن العظيم عل ه فآيات ال
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{سنُرِيهِم آياتنَا ف افَاقِ وف انفُسهِم حتَّ يتَبين لَهم انَّه الْحق} صدق اله العظيم [فصلت:53].

ه العظيم [النمل:93]. بمعنصدق ال {ارِفُونَهفَتَع هاتآي مرِييس هدُ لمالْح قُلو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
أنم سوف تعرفون حقائق آيات اله ف القُرآن العظيم فتعرفونها عل الواقع الحقيق بلا شك أو ريب.

وتصديقاً لقول اله تعال: {ويرِيم آياته فَاي آياتِ اله تُنرونَ ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [غافر].
سـ 9- بوش الأصغر: إنّ آخر ما اكتشفه علماؤنا هو كوكب ( نيبيرو Planet-X )، ويؤكد علماؤنا بوكالة

ناسا الأمريية بأنّ هذا الوكب سوف يمر بجانب الأرض وقد يتوقعون أن تواجه البشرية خطراً عظيماً يوم
مرور هذا الوكب، فهل حذَّر منه النب الأم الذي جاء بهذا القرآن؟ فإذا كان حقاً من عند الرحمن فأتنا

بالبرهان من نفس القُرآن ولن نقبل منك برهاناً من غير القرآن الذي يؤمن به المسلمون أنه من عند الرحمن.
،الواقع الحقيق ون البرهان من القرآن واضحاً وجلياً ومن ثم نجده حقاً علوكذلك لنا شرطٌ آخر أن ي
وكذلك شرطٌ آخر أن يون هذا البرهان واضحاً وجلياً ف القرآن يفهمه كل من لديه علم باللغة العربية

الفصح، فأتنا بالبرهان عاجلا غير آجل إن كنت من الصادقين بأنّ محمداً رسول اله كان يتلق القرآن من
العالمين الذي أتانا بالبيان الحق ه علالمنتظَر خليفة ال وكذلك نصدقك بأنك المهدي .عليم يملدُن ح

.الواقع الحقيق القرآن العظيم نراها حقاً عل ه فللقرآن ليرينا حقائق من آيات ال
جـ 9- المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان: أولا عليك أن تعلم يا بوش الأصغر وجميع الفار

بالقرآن العظيم الذي جاء به محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنه قد حذّر الفار قبل أكثر من
ه سوف يبعث علالناس كافة فإنّ ال ه إلذيب بالقرآن العظيم رسالة ال1428 عام بأنهم إذا استمر الت
الفار من العالمين بعذابٍ أليم من كوكب العذاب فيمطر عليهم حجارةً من سجيل منضودٍ مسومةً عند

ربك وما ه من الظالمين ببعيد! وكان رد الفار أن دعوا اله وأخبرنا اله بردهم ف القرآن العظيم. وقال
اله تعال: {واذْ قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ

اليم} صدق اله العظيم [الأنفال:32].

وكذلك تحدّوه أن يسقط عليهم كسف الحجارة من السماء وأخبرنا اله بردهم هذا ف القرآن العظيم. وقال
اله تعال: {او تُسقطَ السماء كما زَعمت علَينَا كسفًا} صدق اله العظيم [الإسراء:92]، ومن ثم رد اله عليهم

وا ضرا بِهِم فنَخْس ن نَّشَاضِ اراو اءمالس نم ما خَلْفَهمو دِيهِميا نيا بم َلا اوري فَلَما} :وقال تعال
نُسقطْ علَيهِم كسفًا من السماء انَّ ف ذَٰلكَ يةً لِّل عبدٍ منيبٍ} صدق اله العظيم [سبأ:9].

ومن ثم أكدَّ اله ف القرآن العظيم بأنه سوف يسقط عل الافرين كسف الحجارة مع الدخان المبين. وقال
اله تعال: {وان يروا كسفًا من السماء ساقطًا يقُولُوا سحاب مركوم} صدق اله العظيم [الطور:44].

وقد بين اله لنا بدعاء الافرين عل أنفسهم بأنّ السف هو قطع من الحجارة كما بينا ذلك من قبل ف قول
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اله تعال: {واذْ قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء} صدق اله
العظيم [الأنفال:32].

سـ 10- بوش الأصغر: وهل حدّد النّب الام موعد العذاب الذي حذّر الناس منه كافة لئن كفروا بهذا
القُرآن؟

جـ 10- المهدي المنتظَر: كلا لم يحدّد محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم موعد العذاب كما أمره
اله أن لا يحدّد لهم مت سوف يأت هذا العذاب الموعود للافرين. وقال اله تعال: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما

تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الجن].

سـ 11- بوش الأصغر: وهل هذا النوع من العذاب قد أنزله اله عل أحد الافرين بِرسل ربهم؟
جـ 11- المهدي المنتظَر: نعم قد حدث من قبل عدّة مراتٍ، وآخر حدث من قبل أنزله اله عل الفّار الذين
كفروا برسول اله إبراهيم ولوط، وقال اله تعال: {فَاخَذَتْهم الصيحةُ مشْرِقين ﴿٧٣﴾ فَجعلْنَا عاليها سافلَها

وامطَرنَا علَيهِم حجارةً من سجيل ﴿٧٤﴾ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّلْمتَوسمين ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم
[الحجر]، وقال اله تعال: {فَلَما جاء امرنَا جعلْنَا عاليها سافلَها وامطَرنَا علَيها حجارةً من سجيل منضودٍ

﴿٨٢﴾ مسومةً عندَ ربكَ وما ه من الظَّالمين بِبعيدٍ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [هود].
ولن اله لم يرفع قُرى الفار حت جعل عاليها سافلها كما يقولون عل اله الذين لا يعلمون! بل أمطر

ينرِمجةُ الْمباقانَ عك فيك ا فَانظُرطَرهِم ملَينَا عطَرماو} :ه تعالعليهم حجارةً من كوكب العذاب وقال ال
﴿٨٤﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وقال اله تعال: {وامطَرنَا علَيهِم مطَرا فَساء مطَر الْمنذَرِين ﴿١٧٣﴾ انَّ ف ذَٰلكَ يةً وما كانَ اكثَرهم
مومنين ﴿١٧٤﴾ وانَّ ربكَ لَهو الْعزِيز الرحيم ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [الشعراء]. فقد تبين لنا بأنّ اله

.زة لاختراق غلاف الأرض الجويجهأنها م مةً، بمعنسوأمطر عليهم مطر السوء بحجارةً م

سـ 12- بوش الأصغر: ومن أين جاءت هذه الحجارة المسومة؟ أي من أي كوكبٍ امطرت عل الأرض؟
جـ 12- المهدي المنتظَر: قال اله تعال: {فَلَما جاء امرنَا جعلْنَا عاليها سافلَها وامطَرنَا علَيها حجارةً من
سجيل منضودٍ ﴿٨٢﴾ مسومةً عندَ ربكَ وما ه من الظَّالمين بِبعيدٍ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [هود]،

وذلك من كوكب سجيل كما يسميه القُرآن العظيم ف قوله تعال: {وامطَرنَا علَيها حجارةً من سجيل} صدق
اله العظيم.

سـ 13- بوش الأصغر: وأين يوجد موقع كوكب سجيل هذا كما أخبركم القُرآن؟
جـ 13- المهدي المنتظَر: عليك يا بوش الأصغر أن تعلم علم اليقين بأنّ موقع كوكب سجيل هو أسفل
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الأراضين السبع، ولا أعلم بوكبٍ من بعد كوكب سجيل، وذلك لأنّ اله يقول ف القُرآن العظيم أنه أسفل
الواكب الأرضية وذلك واضح وجل ف القُرآن العظيم ف قول اله تعال: {فَلَما جاء امرنَا جعلْنَا عاليها
سافلَها وامطَرنَا علَيها حجارةً من سجيل منضودٍ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [هود]، بمعن: أنّ أمر القدر
للعذاب جاء بتوقيت مرور كوكب سجيل عل الأرض، وبين اله لنا بأنّ كوكب العذاب هذا كان من أسفل
فمر الأعل فار فتغير موقعه من الأسفل إلميقات القدر المحتوم لل وم إله المحفل الأراضين ودار ف
فوق هذه الأرض الت نعيش عليها ليمطر عل الفّار بِحجارة العذاب المسومة. ولذلك قال اله تعال: {فَلَما
ا همكَ وبندَ رةً عموسودٍ ﴿٨٢﴾ منضم يلجن سةً مارجا حهلَينَا عطَرماا ولَهافا سهياللْنَا ععنَا جرما اءج
من الظَّالمين بِبعيدٍ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [هود]، أي جعل عال الأراضين السبع الذي كان بسافلها.

سـ 14- بوش الأصغر: وأين يوجد مواقع الأراضين السبع المذكورات ف القُرآن؟
جـ 14- المهدي المنتظَر: توجد الأراضين السبع من بعد هذه الأرض الت نعيش عليها إل الأسفل، وأقرب

الأراضين السبع إلينا هو ما يسم بالمريخ، وأسفل الأراضين السبع هو كوكب سجيل كوكب العذاب الأليم،
وهو الذي تسمونه كوكب (نيبيرو) وكذلك تسمونه (الوكب العاشر إكس)، ولنه أحد الأراضين السبع

ل لنا تفصيلان لنا وفصالقُرآن العظيم، وبي ه بذلك فالإطلاق وليس بعده أرضاً كما علّمنا ال وأسفلها عل
بأنّ الأراضين السبع توجد من بعد هذه الأرض الت نعيش عليها، وكما بينا لم من قبل ف الحوار

الافتراض من قبل بأنّ هذه الأرض الت نعيش عليها ه ام الون العظيم الذي انفتق منها السماوات وما
فيها من الواكب والنجوم، وبين اله لنا بأنّ الأراضين السبع توجد مواقعهن من بعد أرضنا الت نعيش

هنَّ الوا الَمتَعل ننَهيب رما لتَنَزي نثْلَهضِ مرا نماتٍ واومس عبس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالعليها. وقال ال
علَ كل شَء قَدِير وانَّ اله قَدْ احاطَ بِل شَء علْما ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الطلاق].

فأما الأمر الذي يتنزل هو أمر القُرآن العظيم من رب العالمين يتنزل عل النّب الام الصادق الأمين محمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وكان يعيش ف هذه الأرض، وبين اله لنا بأنّ هذه الأرض الت نعيش
عليها يقع موقعها بين السماوات والأرض. بمعن: أنّ الأراضين السبع توجد من بعد هذه الأرض الت نعيش

عليها، وبين اله لنا بأنّ أسفل الأراضين السبع ه كوكب العذاب وهو الذي تسمونه كوكب (نيبيرو ‐
يلجن سةً مارجا حهلَينَا عطَرماا ولَهافا سهياللْنَا ععنَا جرما اءا جفَلَم} :ه تعالولذلك قال ال ،(Planet X

منضودٍ ﴿٨٢﴾ مسومةً عندَ ربكَ وما ه من الظَّالمين بِبعيدٍ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [هود].

عل وكب وأنه سبق وأن مرية قد أخبرونا بهذا اللماءنا بوكالة ناسا الأمريع نسـ 15- بوش الأصغر: ول
الأرض وأنّ زاوية دورانه تميل عن الواكب الاخرى لدرجة أنه يأت للأرض من الأطراف أي من جهة

الأقطاب من الشمال إل الجنوب.
جـ 15- المهدي المنتظَر: صدق علماؤكم ف هذا الشأن يا بوش الأصغر، وذلك لأنّ اله قد أخبرنا ف القُرآن
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العظيم بأنم سوف تعلمون بذلك ومن ثُم أكد اله الواحد القهار أنه سوف يغلبم بذلك أجمعين لأن كذّبتم
وقُلتم من أشدُّ منَّا قوةً! وظننتم أنم القوة الت لا تُقهر وعصيتم المهدي المنتظَر الذي يدعو للحق ويهدي

بالقُرآن العظيم إل صراط مستقيم.

سـ 16- بوش الأصغر: إذاً فآتنا بالآية الت تُخبركم بأنّ الفُّار سوف يرون ذلك من قبل أن يأت وكذلك تؤكد
التحدي بهذا الوكب المدمر لمن أب واستبر وظن أنه المنتصر عل المسلمين.

جـ 16- المهدي المنتظَر: قال اله تعال: {وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ
وهو همحل قِّبعم  محي هالا وهافطْرا نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَاا اوري لَمو٤٠﴾ ا﴿ ابسنَا الْحلَيعو

سرِيع الْحسابِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الرعد]. وكذلك الآية التالية تُخاطبم يا بوش الأصغر وأولياءه.
وقال اله تعال: {افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها افَهم الْغَالبونَ} صدق اله العظيم

[الأنبياء:44]، بمعن أنّ كوكب العذاب يأت من جهة الأطراف وأنتم تعلمون بأنّ أطراف الأرض ه الجهات
القطبية.

سـ 17- بوش الأصغر: ومن أي جهة من الأطراف سوف يأت؟ بمعن هل سيأت للأرض من جهة القُطب
الجنوب أم من جهة القطب الشمال؟

جـ 17- المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان: بل سوف يأت من جهة القُطب الشمال فيراه أهل
الجزيرة العربية يأت من جهة النجم القطب أي من جهة الشمال الأرض واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل

.ه بغير الحقال اذبين علال ه علولعنة ال

سـ 18- بوش الأصغر: وهل كوكب العذاب لن يعذّب اله به إ قُرى الفّار بهذا القُرآن العظيم ف العالمين؟
جـ 18- المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان: للأسف! وكذلك قُرى المسلمين أجمعين حت قرية مة غير

أنّ قُرى المسلمين لن يهلهم كوكب العذاب؛ بل سوف يعذّبهم عذاباً شديداً.

سـ 19- بوش الأصغر: ولماذا سوف يعذّب اله قُرى المسلمين وهم مسلمون مؤمنون بالقرآن العظيم؟
جـ 19- المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان: بل سوف يعذب كوكب العذاب قُرى ويهلك اخرى، وأما
سبب عدم نجاة قُرى المسلمين من العذاب نظراً لأنّهم لم يصدّقوا بخلافة المهدي المنتظَر الحق من ربهم

الإمام ناصر محمد اليمان الذي يدعوهم إل الاحتام لما أنزل اله ف محم القُرآن العظيم لتصحيح السنة
النبوية الحق فأبوا إ أن يستمسوا بما خالف لمحم القُرآن العظيم من الأحاديث والروايات الموضوعة
من مر المسلمين من اليهود ظاهر الأمر من الذين اتخذوا إيمانهم جنّةً فصدّوا عن سبيل اله إنهم ساء ما

كانوا يعملون.
الآفاق ف ار آيات التصديق فلماء الفلَك منهم نظراً لإنسلمين وعلماء المسلمين عذاباً هم عوأشدّ الم

الشمس والقمر فتدرك الشمس القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران بالشمس. بمعن: أنّ آية التصديق أن
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يأت لحظة ميلاد الهلال للشهر الجديد والشمس إل الشرق منه والهلال يجري وراء الشمس من جهة الغرب
المنتظَر بحدوث شرط والشمس تتقدمه شرقاً فتجتمع به وقد هو هلال، وكذبوا بحدوث آية التصديق للمهدي
ف ونبر نذيراً للبشر لمن شاء منهم أن يتقدم أو يتأخر. وذلك لأنّ النظام الررٍ من أشراط الساعة التم

ادع َّتح نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَمو} :ه تعالالقُرآن العظيم. وقال ال ه فنه الجريان الشمس والقمر قد بي
كالْعرجونِ الْقَدِيم ﴿٣٩﴾  الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ

﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

سـ 20- بوش الأصغر: وما معن ذلك ف البيان للقُرآن؟
جـ 20- المهدي المنتظر: وذلك لأنّ اله يقول ف القُرآن العظيم بأنّ الشمس والقمر والأرض جميعهم
تجهين شرقاً، ويقول بأنّ أهلّة الشهور تبزغ من بعد الاقتران للقمر مع الشمس فيجرون من الغرب م

المحاق المظلم لوجه القمر، ومن بعد الميل عن الاقتران يبدأ فجر الأهلّة عل وجه القمر ثُم يقدره اله منازل
حت يعود إل عرجونه القديم الأول، وهو الوضع السابق للقمر وهو المحاق المظلم من قبل منازل الأهلّة.
لها أن تُدرك القمر فيلد الهلال من قبل الاقتران فتتقدمه شرقاً والهلال غرب ويقول بأنّ الشمس لا ينبغ
الشمس فتجتمع به وقد هو هلال ف بداية الشهر، وكذلك ولا الليل سابق النهار بتغير حركة الأرض فتطلع
الشمس من مغربها منذ أن خلق اله السماوات والأرض وبدء الدهر والشهر والمتمثلة ف حركة الشمس
والقمر والأرض حت يأت عصر أشراط الساعة البر ومن ثُم تُدرك الشمس كما يشاء اله نذيراً للبشر من
قبل قدوم كوكب العذاب أسفل الأراضين السبع حت إذا جاء فيعس دوران الأرض ثُم يسبق الليل النهار
وهو طلوع الشمس من مغربها، وذلك لأنّ النهار يتقدم الليل ويجري النهار شرقاً ويطلبه الليل حثيثاً من
جهة الغرب. تصديقاً لقول اله تعال: {يغْش اللَّيل النَّهار يطْلُبه حثيثًا} صدق اله العظيم [الأعراف:54].

ولن إذا جاء كوكب العذاب فسوف يعس دوران الأرض ثُم يسبق الليل النهار ويتحقق شرطان معاً من
شروط الساعة البرى وهن قدوم كوكب العذاب و طلوع الشمس من مغربها، وليس معن ذلك أنه قد
انتهت عجلة الحياة فلا نزال ف عصر التصديق لشروط الساعة البرى وطلوع الشمس من مغربها أحد

كن اليمانعند الر حمد اليمانالمنتظَر الإمام ناصر م باشرةً ظهور المهديبرى، وبعده مأشراط الساعة ال
من بعد التصديق من كافة البشر ف ليلة واحدة بسبب العذاب الأليم بسف الحجارة بالدُخان المبين
:ه تعالالمنتظَر والقُرآن العظيم. تصديقاً لقول ال بشأن المهدي واحدة ليلة لّهم أجمعين ففيؤمنون ك

ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابٰذَا عه النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار}
انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾

انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله
العظيم [الدخان]. فأما المرتقب للنصر والظُهور فإنه المهدي المنتظَر الداع إل الحق الذي جاء به محمدٌ

رسول اله إل الناس كافةً ثُم تولّوا عنه وقال بعضهم إنه معلّم وآخرون قالوا مجنون، وما أكثرهم ولو
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عهده ومن بعد موته حت بالنسبة للبشرية الذين ف قليل ه إحمداً رسول الحرصت بمؤمنين. ولم يصدق م
جاء نصره بالمهدي المنتظَر الناصر لما جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم.

سـ 21- بوش الأصغر: ولنك تقول بأنّ العذاب شامل لقُرى البشرية أجمعين حت قُرى المسلمين! فلماذا
قُرى المسلمين سوف ينالها العذاب إن لم يهلهم وهم بالقُرآن ليسوا بافرين؟

نها لهم بالعلم والمنطق علبيا وذلك لأنّهم بآيات القُرآن الت :حمد اليمانالمنتظَر ناصر م جـ 21- المهدي
الواقع الحقيق لا يوقنون! تصديقاً لقول اله تعال: {واذَا وقَع الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ

تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ظهر المهديه فيها بأنه سوف يأشدُّ وضوحاً يقول ال القُرآن ه سـ 22- بوش الأصغر: وهل لديك آية ف
المنتظَر ف ليلة واحدة بآية عذابٍ شامل من قبل يوم القيامة ثُم يقول بأنّه سوف يهلك المذّبين بالقُرآن الذي

جاء به محمدٌ رسالةً من اله إل الناس كافة ثُم يهلك اله قُرى ويعذب اخرى عذاباً شديداً ليون ذلك آية
التصديق لهذا القُرآن العظيم الذي جاء به محمد رسول اله إل كافة قُرى البشرية جيلا بعد جيل فجعله اله
محفوظاً من التحريف جيلا بعد جيل ليون حجة اله ورسوله محمد والناصر له ناصر محمد اليمان، ولن

يصدقك الناس إذا لم يصدقك المسلمون الذين يؤمنون بهذا القُرآن العظيم، فإذا لم يصدقك المسلمون
المؤمنون بالقُرآن العظيم فيف يصدقك الذين هم لا يؤمنون بالقُرآن عل الإطلاق؟ وبما أنك تقول إنك

المهدي المنتظَر وأنّ اله ابتعثك بالبيان للقُرآن ولم تأتِ بتابٍ جديد كما تقول بل بالبيان للقُرآن فتأت به
من نفس القُرآن؛ بل وتقول إنك تُخاطب الناس بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ ف القُرآن العظيم. ولو كنت كذلك يا
ناصر اليمان لما كذّبك المسلمون؟ فيف يذبونك وأنت تُخاطبهم بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ كما تقول، وذلك
لأنهم يؤمنون بالقُرآن فيف يذّبونك بما يؤمنون به؟ وإذا كنت صادقاً بأنك تُخاطبهم بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ

ثُم يذّبونك فلا بدّ أن يعذّبهم اله مع بوش الأصغر والفار من البشر وما الفرق بيننا وبينهم وجميعنا
مذّبون بأمرك؛ الفار والمسلمين. فهل توعدنا اله بآية التصديق لخلافتك فيبعث علينا آية العذاب الشامل

لقُرى الفار والمسلمين فلا تنجو قريةٌ واحدةٌ عل وجه الأرض بل يهلك قُرى ويعذّب اخرى؟
جـ 22- المهدي المنتظَر الناصر لمحمد رسول اله والقُرآن العظيم الإمام ناصر محمد اليمان: قال اله

تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها

وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

سـ 23- بوش الأصغر: بما أنك تقول بأنها تحدث قبل مجء كوكب العذاب آيةٌ تترر كإنذار للبشر وه أن
تُدرك الشمس القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران ونظراً لاختلاف التوقيت فهل حددت توقيت الحدوث بأي
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توقيت دولة ف العالمين؟ وهل حدثت آية الإدراك فأعلنت بالهلال نفس الدولة الت حددت بتوقيتها رؤية
هلال المعجزة للتصديق؟

جـ 23- المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان: نعم يا بوش الأصغر قد أعلنت توقيت آية التصديق بأنّ اله
جعلها بتوقيت ساعة بيته المحرم ف مة المرمة.

سـ 24- بوش الأصغر: وهل شهد شُهداء الرؤية لهلال المعجزة من قبل الاقتران من المملة العربية
السعودية ثُم أعلنوا رؤية الهلال للعالمين؟

جــ 24- المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان: نعم، وقد جعل اله هلال المعجزة للتصديق ف شهر ذي
أنهم يرون الهلال وعمره قصير :نها كانت آيات أصغر، بمعنة الحرام برغم أنها سبقت إدراكات ولالحج
جداً ساعتين ونصف أو ثلاث ساعات ولن هلال ذي الحجة لعام 1428 تمت رؤية الهلال من قبل الاقتران
بالمرة برغم أن سبق وأن أعلنت لهم من قبل ذلك بشهور بأنّ يوم النحر لعام 1428 لا ينبغ له أن يون
بغير يوم الأربعاء برغم أن أعلم علم اليقين أنّ ذلك مستحيل ف علم الفيزياء الونية لدى علماء الفلك

أجمعين ولن أعلم من اله ما لا يعلمون وأعلم علم اليقين بأن المهدي المنتظَر الحق من ربهم، وما دمت
حمت بينهم بأنّ يوم النحر لا ينبغ له أن يون إ بيوم الأربعاء حسب تاريخ وتوقيت مة المرمة فيف
لا يصدّقن رب ف آية ليس بآية عذاب فنقول آخرها الدُعاء والاستغفار. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ
اله ليعذِّبهم وانت فيهِم وما كانَ اله معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأنفال]. بل آية

الإدراك ليست آية عذاب فيف لا يصدّقن رب بها ما دمت حمت وأجزمت وقلت لهم ف بيانٍ سابق من
قبل الحدث بالحم الفصل بينهم من قبل أن يختلفوا ف هلال شهر ذي الحجة 1428 للهجرة اختلافاً كبيراً؟

بل جعلت الحم بين و بينهم يجعله اله ف يوم النحر فإذا لم ين بيوم النحر فلست المهدي المنتظَر
وأصبح اختلاف ذلك حجة علينا وذلك لأن جعلت يوم النحر هو الحم بإذن اله وتركت الحم لرب برغم

أن أعلم أن ذلك مستحيل ف علم الفيزياء الفلية لدى جميع علماء الفلك ف البشرية أجمعين.

:بالحق مح وكان هذا نص
[وأما يوم النحر فلا بدّ له أن يون بيوم الأربعاء وذلك لأنّ غرة رمضان ه الأربعاء لولا حدوث الإدراك

والسبق الحقيق للشمس والحم بيننا يوم الحج الأكبر بإذن اله ذلك لأنه حتماً سوف يون يوم الأربعاء].

ه علالسابق بينهم من قبل أن يختلفوا وال موهذا النص أستنبطه من ح مت به بينهم بالحقوهذا ما ح
ما أقول شهيدٌ ووكيل وهذا رابط حم بالحق بتاريخه التقن بالإنترنت العالمية:

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=109

سـ 25- بوش الأصغر: وأين سدّ ذو القرنين وأين يأجوج ومأجوج وأين المسيح الدجال وأين الأرض ذات

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=109
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المشرقين المذكورة ف القُرآن العظيم؟ أفتن بالحق وأفت جميع علماء الامة بالحق من الآيات المحمات
ف القُرآن شرط أن نجد ما تنطق به من القُرآن علمياً عل الواقع الحقيق بدقة متناهية كما تنطق به بمنطق

القُرآن، فإن كنت من الصادقين أفتن وأفت جميع علماء الامة ف العالمين؟

جـ 25- المهدي المنتظَر خليفة اله عل البشر من أهل البيت المطهر الإمام ناصر محمد اليمان: قال اله
تعال: {رب الْمشْرِقَين ورب الْمغْرِبين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [الرحمن]. ويا معشر علماء البشرية

م سوف تقولون لم نرم؟ ومعروف جوابسطح أرض والناس أجمعين، فهل ترون مشرقين ومغربين عل
غير شروق للشمس إل جهة وغروب للشمس ف الجهة المقابلة غرباً، ونعلم أنّ الشمس تظهر من الشرق
فتغير شروقها ف جهة الشروق شيئاً فشيئاً ولنها جهة شرقية واحدة ومغاربها جهة غربية واحدة، ونقول:

بل معروف ذلك لدى علماء المسلمين ف قوله تعال: {بِرب الْمشَارِقِ والْمغَارِبِ} صدق اله العظيم
[المعارج].

ونقول أولا: يا معشر علماء الامة أنم تعلمون بأنّ المشارق والمغارب ه مناطق عل سطح أرضم،
والدليل قول اله تعال: {واورثْنَا الْقَوم الَّذِين كانُوا يستَضعفُونَ مشَارِق ارضِ ومغَارِبها الَّت باركنَا فيها
وتَمت كلمت ربكَ الْحسنَ علَ بن اسرائيل بِما صبروا ودمرنَا ما كانَ يصنَع فرعونُ وقَومه وما كانُوا
مناطق ف ن لنا بأنّ المشارق والمغارب هه العظيم [الأعراف]. فقد تبيرِشُونَ ﴿١٣٧﴾} صدق العي
الأرض ف الجهة الشرقية وما يقابلها الغربية، إذاً أين المشرقين والمغربين؟ إذاً يا قوم إنّ المشرقين

والمغربين نُقطتان عل سطح الأرض ف جهتين متقابلتين.

ويا معشر علماء الامة إن أجد ف القُرآن العظيم بأن نقطت المشرقين عل سطح الأرض هما نفسهما نُقطتا
المغربين، بمعن أنه يوجد هناك أرض لها مشرقان ف جهتين مختلفتين متقابلتين، بمعن أنّ الشمس تشرق
عليها من جهة حت إذا غربت أشرقت عليها من الجهة الاخرى ف لحظة وقت الغروب يون شروقها من
الجهة الاخرى لهذه الأرض الت لا تُحيطون بها علماً، وأنا لا اكلّمم من كتيباتم؛ بل من كتاب اله القُرآن

بين نُقطت م هذه هسطح أرض بين نقطتين عل القُرآن العظيم بأنّ أعظم مسافة العظيم وأجد ف
.الواقع الحقيق م ذلك علن لما نفسهما المغربان كما سوف يتبيالمشرقين وه

ولربما يود أحدكم أن يقاطعن قائلا: وكيف عرفت من القُرآن بأنّ أعظم بعدٍ بين نقطتين عل سطح أرضنا
هذه ه المسافة بين نُقطت المشرقين؟ فنرد عليه ونقول: قال اله تعال بأنّ الإنسان الذي أعرض عن ذكر
اله ف هذه الحياة الدُنيا فإن اله تعال يقيض له أحدَ الشياطين من الجن فيون له قريناً فأصبحا يعيشان

روحين ف جسدٍ واحدٍ، ويصدّ هذا الشيطان قرينه الإنسان عن الحق، حت إذا تبين له كم أضلّه عن
نهما لا يفترقان بل تستمر حياتهما فرهاً عظيماً، ولره الإنسان قرينَه الشيطان كستقيم يراط المالص
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جسدٍ واحدٍ وهما ف العذاب مشتركان. فلا اريد أن نخرج عن الموضوع ولن انظروا إل تمنّ الإنسان من
شعن يمو} :ه تعالرهه لقرينه الشيطان عدوه اللدود والذي يعيش معه داخل جسده، لذلك قال الشدّة ك

عن ذِكرِ الرحمٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ
﴿٣٧﴾ حتَّ اذَا جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم

[الزخرف]. ومن خلال ذلك نعلم علم اليقين بأنّ أعظم مسافة بين نُقطتين عل سطح هذه الأرض ه بين
المشرقين.

مهاضرعكَ الَيع ربانَ كن كاو} :ه تعالومفتوحةٌ من الأطراف. وقال ال عظيم إذاً يا قوم إن أرضنا ذات نفق
ََدَىٰ فالْه َلع مهعملَج هال شَاء لَوو ةم بِآيهيتفَتَا اءمالس ا فلَّمس وضِ ارا نَفَقًا ف تَغن تَبا تتَطَعنِ اسفَا

تَونَن من الْجاهلين ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]. إذاً يا قوم تبين لنا أنه يوجد هناك عالَم تحت
الثرى. وقال اله تعال: {لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ وما بينَهما وما تَحت الثَّرىٰ ﴿٦﴾} صدق اله

العظيم [طه].

وتلك ه الأرض المفروشة وليست مسطّحةً؛ بل مفروشة مستوية ف منته الاستواء لدرجة أنه إذا وقف
أحدكم ف بوابة الأرض النفقية جنوباً فسوف يرى البوابة ف منته طرف الأرض شمالا وذلك لأنّ هذه

الأرض المفروشة تمتد ف باطن الأرض من الشمال إل منته أطراف الأرض جنوباً ومهدها اله تمهيداً.
وقال اله تعال: {وارض فَرشْنَاها فَنعم الْماهدُونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الذاريات]. ومعن قوله:
مهدة تمهيداً فم الأرض المفروشة بأنّها مالدقة يوصف ل منته فإن ذلك وصف ف {َدُوناهالْم معفَن}
منته الدقة ف الاستواء فليس فيها نتوء بسبب ذلك التمهيد فإذا كانت الشمس ف السماء مقابل البوابة

الجنوبية وكان أحدكم واقفاً ف البوابة الشمالية فسوف ينظر إل الشمس وه ف مشرق الأرض المفروشة
من جهة الجنوب برغم أنه واقف ف منته طرف الأرض شمالا ف البوابة الشمالية.

وف تلك الأرض يوجد يأجوج ومأجوج والمسيح الدجال وتلك ه جنة اله ف الأرض واله عل ما أقول
شهيدٌ ووكيل. وليست جنة المأوى الت عند سدرة المنته بل جنةٌ له من تحت الثرى، ويريد المسيح

الدجال أن يقول أنّه اله! وكذب فما كان لبشرٍ أن يلّمه اله جهرةً، سبحانه! والمسيح الدجال يلّمم جهرةً
ويقول أنّ لديه جنّة ونار، و ه له وليست له وله ما ف السماوات وما ف الأرض وما بينهما وما تحت
الثرى. فلا يفتنم الشيطان يا معشر المسلمين بتلك الجنة فإنّ اله قد وعدكم بها ف الدنيا ويرثم باطن

الأرض وظاهرها إن كنتم مؤمنين.

وأما سدّ ذي القرنين فيوجد ف مضيق ف منتصف الأرض المفروشة يقسمها إل أرضين، ولن سدّ ذا
لوا إليتنز نه أملس رفيع لا يستطيعون أن يظهروه لوليس مختم ول برى من الأعلالقرنين له فتحةٌ ك
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عالَم دون السدّ ف الجهة المقابلة، ولن يأجوج ومأجوج توجد لهم فتحة من الجهة الاخرى ومنفذهم من
البوابة الشمالية، ولن المسيح الدجال لا يريد أن يخرجهم إ إذا تهدّم سدّ ذو القرنين، وذلك لأنّ البعث

ةيقَر َلع امرحو} :ه تعالبهدم سدّ ذي القرنين. وقال ال هه وكانوا كافرين مربوط سرهم الالأول للذين أهل
اهلَنَاها انَّهم  يرجِعونَ ﴿٩٥﴾ حتَّ اذَا فُتحت ياجوج وماجوج وهم من كل حدَبٍ ينسلُونَ ﴿٩٦﴾} صدق
اله العظيم [الأنبياء]. وقال تعال عل لسان ذي القرنين ف قصة ذي القرنين: {قَال هٰذَا رحمةٌ من رب فَاذَا
جاء وعدُ رب جعلَه دكاء وكانَ وعدُ رب حقا ﴿٩٨﴾ وتَركنَا بعضهم يومئذٍ يموج ف بعضٍ ونُفخَ ف الصورِ

فَجمعنَاهم جمعا ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ويا أيها الناس، اقسم لم باله العل العظيم ما أفتيتم إ بالحق ويريد المسيح الدجال أن يخرج عليم من
الأرض المفروشة من باطن أرضم ف يوم البعث الأول فيستغل البعث الأول للهالين منم ولم يونوا

مسلمين، ويريد أن يقول بأنّ ذلك يوم الخلود وأن لديه جنة ونار ويقول أنه المسيح عيس ابن مريم وأنّه اله
رب العالمين، ولن أشهد أنه ليس المسيح عيس ابن مريم و إنه كذّاب لذلك يسم المسيح الذاب وما

كان لابن مريم أن يقول ذلك عليه الصلاة والسلام، بل سوف يلّمم كهلا وهو من الصالحين التابعين
من بعده نب أن يأت رسلين فلا ينبغه هو خاتم الأنبياء والمحمداً رسول الالمنتظَر، وذلك لأنّ م للمهدي
اتّباع المهدي ابن مريم عليه الصلاة والسلام إل يدعو الناس لاتّباعه ولذلك سوف يدعوكم المسيح عيس

نمو ًهكدِ وهالْم ف النَّاس لِّميو} :ه تعالون من الصالحين التابعين. تصديقاً لقول الالمنتظَر وي
الصالحين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]. فأما التليم ف المهد فقد سبق وتلك معجزة، ولن ما
هو سر المعجزة ف أن يتلّم وهو كهل؟ وذلك لأنّ اله سيبعثه حياً فيلّمم كهلا ومن الصالحين ف زمن

إمامه المهدي المنتظَر فلا يدعو الناس إل اتّباعه بل إل اتّباع المهدي المنتظَر فيون من التابعين.

فانظروا إل بوابات الأرض المفروشة نفق ف الأرض تجدون الحق عل الواقع الحقيق بالعلم والمنطق
لقوم يعلمون، ولسوف نُفتيم ف الأسرار الاخرى إن كنتم تعقلون. ونتف الآن بتوضيح مقر يأجوج

ومأجوج والأرض المفروشة وسدّ ذي القرنين والأراضين السبع. وما يل صورة الأرض ذات المشرقين من
:الواقع الحقيق عل تحت الثرى التقطتها الأقمار الصناعية بالحق

إخوان المسلمين، إن الصورة أعلاه التقطتها الأقمار الصناعية بوكالة ناسا الأمريية ولم يونوا يعلمون
بأنّ تلك سوف تون من آيات التصديق؛ بل لا يحيطون بعلم هذه الأرض المفروشة وأدهشهم الأمر وظنّوا أنّ
فيه شمس باطن أرضنا! وإنهم لخاطئون بل تلك الأشعة الت ترونها خارجة من باطن الأرض إنّها الشمس
وه مقابلة للبوابة الجنوبية أو الشمالية، وذلك الشعاع الشمس آتٍ من البوابة الت تقابلها كما فصلنا لم
ذلك تفصيلا من القرآن العظيم تصديقاً لقوله تعال: {ويرِيم آياته فَاي آياتِ اله تُنرونَ ﴿٨١﴾} صدق اله
ه ربرسلين والحمدُ لالم عل وسلام .الواقع الحقيق حقاً عل الدقة فتجدون الحق العظيم [غافر]، بمنته
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العالمين..

وإليم سبع آيات أخرى وهن الأراضين السبع أين موقعهن ف الون كما حدد اله موقعهن ف القرآن
العظيم؟ ومن ثم تجدونه حقاً عل الواقع الحقيق. وقد أمرن اله ف القُرآن العظيم أن أجادلم بحقائق من

:ه تعالتصديقاً لقول ال .الواقع الحقيق الذي تجدونه عل القُرآن العظيم بالعلم والمنطق الحق ه فآيات ال
مَّللَع هاتآي مرِييو} :ه تعاله العظيم [الأنعام:105]، وتصديقاً لقول الصدق ال {َونلَمعي مقَول نَهينُبلو}
تَعقلُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:73]، وتصديقاً لقول اله تعال: {ويرِيم آياته فَاي آياتِ اله تُنرونَ}

صدق اله العظيم [غافر:81].

الواقع الحقيق م علنتها لافرين بالقرآن العظيم إلا بيالقُرآن العظيم يا معشر ال رون فه تُنآيات ال فأي
بالعلم والمنطق سواء كان سد ذي القرنين ويأجوج ومأجوج والأراضين السبع وأصحاب الهف والرقيم

وجميع آيات اله الت تنرونها ف خلق السماوات والأرض وخلق أنفسم حت يتبين لم أنّه الحق يصدقه
لا تزالون ف ثم الواقع الحقيق م علنت لم تنطقون لئن بيمثل ما أن الواقع الحقيق العلم والمنطق عل

ريبم تترددون فأذنوا بحربٍ من اله الواحد القهار فبأي حديثٍ بعده تؤمنون؟

ويا معشر المسلمين الذين لا يزالون ف ريبهم يترددون، قاتلم اله أنَّ تؤفون فتصدقون الإفك عل اله
ورسوله واتخذتم القرآن وراء ظهوركم بحجة أنه لا يعلم تأويله إلا اله وإنما يقصد المتشابه منه، فها هو

المهدي المنتظَر بين أيديم يدعوكم للحوار من قبل الظهور فيف ل أن أظهر عند الركن اليمان للمبايعة
من قبل التصديق فهل ترون هذا هو منطق العقل؟ إن كنتم تستخدمون عقولم فهل يتذكر غير أول الألباب
م به علمه عن ذلك أن تتّبعوا ما ليس لم العاتٍ فيقتفون ما ليس لهم به علم، ألم ينهرون وليسوا إمتفالم
وأنّ حجة اله عليم سمعم وأبصاركم؟ ولنم لا تستخدمون عقولم إلا قليلا فتتبعون يا معشر العلماء ما
ليس لم به علم، فيف يظهر لم المهدي المنتظَر عند الركن اليمان للمبايعة من قبل الحوار والتصديق؟

كلا ثم كلا بل بعد الحوار والتصديق يظهر لم عند البيت العتيق أم إنم تحرمون عل المهدي المنتظَر
موسوعة الخبر ف شبة الإنترنت العالمية فجعلتموها حصرياً تون ضدّ اله ورسوله لصالح نشر السوء

والفاحشة لإرضاء الشيطان وغضب الرحمن وليست لصالح نشر الخبر للبشرى والحوار للمهدي المنتظَر،
وتاله ما اخترت هذه الوسيلة عن أمري يا معشر المسلمين فاتقوا اله لعلم تفلحون.

وأما أقطار الأراضين السبع فه جميعاً من تحت أرضم ف الفضاء طباقاً وأسفلهم كوكب سجيل المدمر
المسم (نيبيرو ‐ Planet X)، فانظروا إل المجموعة الشمسية للواكب تجدون بأنّ السبع أراضين

قكَ بِالْحلَيا عنَتْلُوه هال اتلْكَ آيت } :ه تعالتعيشون عليها. تصديقاً لقول ال م التموقعهن من بعد أرض
فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾ } صدق اله العظيم [الجاثية].



18-03-2010 الجواب من التاب عن حدود الملوت للسماوات والأرض  109

n-ye.me/40444 451/1831

والسلام عل من اتبع الهادي إل الصراط المستقيم الناصر لمحمد رسول اله بنصرة القُرآن العظيم؛ الإمام
.حمد اليمانناصر م

ــــــــــــــــــــــ
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- 6 -
الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

10:28 مساء
ــــــــــــــــــ

الجواب من التاب عن حدود الملوت للسماوات والأرض ..

رسلين وآله الطيبين وجميع التابعين للحقخاتم الأنبياء والم ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ولا افرق بين أحدٍ من رسله وأنا من

المسلمين، وبعد..

صدّقُهالذي ي ه غير الحقال لا أقول عل حقيق المنتظَر الحق أنا المهدي إن يا معشر الباحثين عن الحق
العلم والمنطق عل الواقع الحق، وقد أفتيناكم من قبل بالحق وما بعد الحق إ الضلال عن الحق، وسبق
وأن أفتيناكم بأنّ الوكب الرتق الذي يسميه أهل العلم (الوكب النيترون) هو كوكب الماء سر الحياة ولا
حياة بدون الماء، وجعل اله من الماء كل شء ح. وقال اله تعال: {اولَم ير الَّذِين كفَروا انَّ السماواتِ
وارض كانَتَا رتْقًا فَفَتَقْنَاهما ۖ وجعلْنَا من الْماء كل شَء ح ۖ افََ يومنُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم

[الأنبياء].

فار بالقُرآن فخاطب بهذه الآية اله لا يم أن تعلموا بأنّ التاب عليالألباب الذين يتدبرون ال ويا أول
عصر التنزيل عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وذلك لأنهم لا يعلمون بأنّ السماوات السبع
وزينتها والأراضين السبع وما حولها كانتا رتقاً كوكباً واحداً؛ بل يخُاطب اله بهذه المعجزة العلمية الونية
الحق ف حقائق آيات القُرآن العلمية ويخاطب اله بهذه الحقيقة الونية الذين أحاطهم اله بالعلم ف ذلك،
إذاً الخطاب القُرآن موجه لفار اليوم ف عصر المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد اليمان والذي أفتاهم
بالحق بأنّ عرش الملوت الون جميعاً كان مدكوكاً دكاً دكاً ف الوكب المائ والذي يغُط الماء منه

جتمعاً علكان م ونوت اله بأنّ عرش الملربعه يابسة، ولذلك أخبرنا ال ثلاثة أرباع من سطحه وليس إ
الماء ويقصد بأنّه كان رتقاً واحداً عل كوكب الأرض المائ. وقال اله تعال: {وهو الَّذِي خَلَق السماواتِ

وارض ف ستَّة ايام وكانَ عرشُه علَ الْماء ليبلُوكم ايم احسن عمً} صدق اله العظيم [هود:7].
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للسماوات السبع وزينتها والأراضين السبع وما حولها بأنه كان عل ونوت الولا يقصد بأنّ عرش المل
الماء والماء يحمله كالسفينة فليس كذلك؛ بل يقصد بأنّ السماوات السبع والأراضين السبع كانتا رتقاً

واحداً مدكوكةً دكاً دكاً عل هذه الأرض الت تعيشون عليها. تصديقاً لقول اله تعال: {اولَم ير الَّذِين كفَروا
انَّ السماواتِ وارض كانَتَا رتْقًا فَفَتَقْنَاهما ۖ وجعلْنَا من الْماء كل شَء ح ۖ افََ يومنُونَ ﴿٣٠﴾} صدق

اله العظيم [الأنبياء].

وتلك حجة اله ورسوله وحجة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان عل علماء الفيزياء الونية ولذلك
خاطبهم اله بقوله: {افََ يومنُونَ} صدق اله العظيم. بمعن: أفلا يؤمنون بالبيان الحق للقُرآن العظيم الذي
يصدّقُه العلم والمنطق عل الواقع الحقيق، فلذلك قال تعال: {افََ يومنُونَ} صدق اله العظيم. وذلك لأنّهم
وجدوا هذه الحقيقة العلمية الونية الت أخبر بها بالقُرآن العظيم حقاً عل الواقع الحقيق {افََ يومنُونَ}.

وما بالم لا تُصدّقون البيان الحق الذي يصدّقُه العلم والمنطق عل الواقع الحق؟ ولم يفصل للبشر هذه
الحقيقة تفصيلا غير المهدي المنتظَر الحق من ربهم برغم أنه يوجد علماء من قبل تبين لهم بعض سر قول
ءَش لك اءالْم نلْنَا معجا ۖ ومتْقًا فَفَتَقْنَاهانَتَا رك ضرااتِ واومنَّ السوا افَرك الَّذِين ري لَموا} :ه تعالال

ح ۖ افََ يومنُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ودليل الانفجار الون هو الدُخان الذي امتلأ منه الفضاء ولم ين بهدوء أخ الريم. تصديقاً لقول اله
تعال: {ثُم استَوىٰ الَ السماء وه دخَانٌ} صدق اله العظيم [فصلت:11].

وأما مراحل التوين لخلق السماوات والأرض فتمت بهدوء من بعد الانفجار نظراً لعلم بأيام اله للحساب
ونبيان الانفجار ال وزغلول النجار ف كمثل عبد المجيد الزندان باحثون عن الحق تاب وسبقنال ف
عبد المجيد الزندان ون الأراضين السبع، فظنولا يعلمون أين ت وننهم لا يعلمون مركز الانفجار الول
وكذلك زغلول النجار بأنّ الأراضين السبع توجد ف طبقات الأرض الجيولوجية، وهذا قول علماء الإعجاز

من قبل وهو ما يل ذكره:

إقتباس

[وكما أن الأراضين السبع مورة ومتطابقة ف أرضنا عل هيئة ستة نطق تغلف كرة من الحديد والنيل, ويحيط بعضها
ببعض ـ بمعن أن يغلف الخارج منها الداخل فيها ـ فلا بد أن تون السماوات السبع مورة ومتطابقة ويغلف الخارج منها

الداخل فيها].

انتهت فتواهم بغير الحق، وهذا خطأ فلا ينبغ لهم أن يقولوا عل اله ما لا يعلمون علم اليقين برغم أنهم تلموا ف حقائق
اخرى ه حقاً حقائق علمية ولنهم أخطأوا ف كثيرٍ من الحقائق العلمية كمثل فتواهم ف الأراضين السبع فجعلوهن كتلةً

واحدةً وكذلك السماء كتلةً واحدةً.
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وكذلك خطَؤهم ف التمدد الون من بعد الانفجار الأعظم فيقولون أنّه لا يزال مستمراً ف التمدد. ولن المهدي المنتظَر ينر
ذلك جملةً وتفصيلا؛ بل أمر البناء السماوي مض وانقض وأتم اله خلق الون وكل شء يسبح ف فُله المعلوم إل قدره

نذُ بداية التنزيل للقُرآن العظيم علة مونيالنهاية بالتغيرات والأحداث ال ون فبعيدٍ وبدأ ال نذُ زمنالمحتوم وانتهت البداية م
خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم معلناً اقتراب بداية النهاية للون العظيم. تصديقاً لقول اله

تعال: {اقْتَرب للنَّاسِ حسابهم وهم ف غَفْلَة معرِضونَ ﴿١﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ولن البشر لم يلاحظوا بدء التغير ف الون الموافق لتنزيل القُرآن العظيم، ولن الذين أدركوا ذلك التغير الون الموافق
لتنزيل القُرآن العظيم هم عالَم آخر غير البشر ألا إنهم عالم الجن، ومن ثُم علموا أنّ هذا القُرآن تلقّاه محمدٌ رسول اله من لدن
عليم حيم، وقالوا وما يدري هذا الإنسان من البشر بأنّ الون بدأ ف النهاية حت يعلن دخول الون ف عمر النهاية معلناً
باقتراب الحساب وهم ف غفلة معرضون؟ تصديقاً لقول اله تعال: {اقْتَرب للنَّاسِ حسابهم وهم ف غَفْلَة معرِضونَ ﴿١﴾}

صدق اله العظيم [الأنبياء].

وكذلك قول اله تعال: {اتَ امر اله فََ تَستَعجِلُوه ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١﴾} صدق اله العظيم [النحل]؛ أي أنّها
اقتربت النهاية للحياة الدُنيا وجاء يوم الحساب. تصديقاً لقول اله تعال: {اقْتَرب للنَّاسِ حسابهم وهم ف غَفْلَة معرِضونَ

﴿١﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وكما قلنا بأنّ عالَم البشر لم يلحظوا بداية النهاية للون بأنها قد جاءت متوافقة مع تنزيل القُرآن العظيم الذي أعلن اله فيه
بقرب النهاية والذي لاحظ التغير الون موافقاً لنزول القُرآن هو عالَم آخر من غير البشر ألا إنهم عالَم الجن، ولذلك صدّقوا

بهذا القُرآن العظيم لأنهم كانوا يقعدون مقاعدَ للسمع لأهل السماء الدُنيا من عالَم الملائة، ولن غُزاة الفضاء من الجن لاحظوا
تغيراً كونياً بتفجيرات النجوم زينة السماء الدُنيا بأنّها جاءت تصديقاً للتحدي ف القُرآن العظيم لعالَم الجن وعالَم الإنس بغزو
السماء الدُنيا والنفوذ لأقطار السماوات، وقالوا: {فَقَالُوا انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ۖ ولَن نُّشْرِكَ

بِربنَا احدًا ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الجن].

وذلك لأنهم لاحظوا بأنّ الون بدأ ف النهاية، وقالوا: {وانَّا لَمسنَا السماء فَوجدْنَاها ملىت حرسا شَدِيدًا وشُهبا ﴿٨﴾ وانَّا كنَّا
مهبر بِهِم ادرا مضِ ارا ن فرِيدَ بِما شَرنَدْرِي ا  نَّاادًا ﴿٩﴾ وصا رابهش جِدْ لَهنَ يا عتَمسن يفَم ۖ عملسدَ لقَاعا منْهدُ منَقْع

رشَدًا ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الجن].

الذي أخبرنا بقولهم هذا القُرآن، فيف يقولون بأنّ الانفجار لا يزال منطلقاً ف الفضاء منذ الانفجار الأعظم؟ فبهذا نفوا توين
بناء السماوات، وذلك لأنّ الانفجار حسب زعمهم لا يزال ساري المفعول ف الانطلاق نحو الفضاء! وذلك لأنهم اتّبعوا القول

!ونالفضاء ال الانطلاق ف لا يزال ف ونة حين قالوا أنّ الانفجار الونيلماء الفيزياء اللبعض ع
ولن المهدي المنتظَر الحق الإمام ناصر محمد اليمان يفت بالحق بأنّ السماوات السبع والأراضين السبع ليست كتلةً

واحدةً؛ بل طباقاً منفصلةً عن بعضها، فأما السماوات فقد بناها طباقاً وهن سبع طباق. فهن لسن كتلةً واحدةً بل منفصلة عن
بعضها البعض، وكل سماء ه أوسع مما دونها، وجميعهن مليئات بالملائة المسبحين لربهم الليل والنهار وهم لا يسأمون،

ولا أعلم بعوالم ف السبع الأراضين من تحتنا بل العوالم ف السماوات السبع وف الأرض الامية الت نعيش عليها.
تصديقاً لقول اله تعال: {تُسبح لَه السماوات السبع وارض ومن فيهِن} صدق اله العظيم [الإسراء:44].

،أرضٍ واحدة يعيشون مع البشر ف الأرض المفروشة، وكذلك الجن نه يوجد عوالم باطن الأرض من تحت الثرى فول
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ولذلك قالوا: {وانَّا  نَدْرِي اشَر ارِيدَ بِمن ف ارضِ ام اراد بِهِم ربهم رشَدًا ﴿١٠﴾ وانَّا منَّا الصالحونَ ومنَّا دونَ ذَٰلكَ ۖ كنَّا
طَرائق قدَدا ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الجن].

و أفتيناكم بالحق ولا أقول عل اله غير الحق ولا أقول كمثل قول الأخ (كوراك) الباحث عن الحقيقة بأنّ ذلك الانفجار كان
بهدوء فهذا غير صحيح؛ بل انفجار ناري عظيم بلغ أبعاداً كبرى ف الفضاء الون ولذلك كان الفضاء الون منتشراً فيه دخان
الغبار من جراء الانفجار الأعظم ف تاريخ الون، ولذلك قال اله تعال: {ثُم استَوىٰ الَ السماء وه دخَانٌ} صدق اله العظيم

[فصلت:11].

وذلك وصف السماء من بعد الانفجار الأعظم وقبل التوين للسماء فيف تقول تم بهدوء أخ الريم؟ ولو قلت بأنّ خلق
السماوات والأرض تم بهدوء من بعد الانفجار لوافقتك بالحق وصدقتك بسلطان العلم من القُرآن وذلك لأنّ خَلْق السماوات

والأرض تم بهدوء من بعد الانفجار فخلقَهن ف ستة أيام بحساب اله ف التاب.

ويا معشر الباحثين عن الحقيقة ألم تجدوا الأراضين السبع طباقاً من بعد أرضم وأنّ القُرآن يتنزل بين السماوات والأراضين
السبع؟ فانظروا لماذا تجدون هذه الأرض خارجةً عن الرقم سبعة وأنّ السماوات تُحيط بها من جميع الجوانب وأنّ الأراضين
السبع تحتها؟ فتجدون بأنّها حقاً مركز الون كله وتُحيط بها السماوات السبع والأراضين السبع وجميع الواكب والنجوم من

جميع الجوانب، وسوف أخبركم مت سوف توقنون؟ إنه يوم يجعل اله عال أرضم سافل الأراضين السبع ليمطر عليم
كوكب سجيل بالحجارة ف الدُخان المبين، ومن ثُم تقولون: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} [الدخان]، فانتظروا

إن معم من المنتظَرين..
ـــــــــــــــــــــــ

وإليم البيان الافتراض والمطور بين المهدي المنتظر وجورج W بوش الأصغر ..

بسم اله الرحمن الرحيم
من اليمان المنتظَر الإمام الثان عشر من أهل البيت المطهر الناصر لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم ناصر محمد اليمان خليفة اله عل البشر إل بوش الأصغر وإل الناس أجمعين ف البوادي
والحضر، والسلام عل من اتَّبع الهادي إل الصراط المستقيم، أما بعد..

يا أيها الناس لقد انتهت دنياكم وجاءت آخرتم واقترب حسابم وأنتم ف غفلة معرضون وجئتم أنا
والوكب العاشر عل قدرٍ ف التاب المسطَّر لمن شاء منم أن يتقدم أو يتأخر فلا أتغن لم بالشعر ولا

مبالغٌ بالنثر لمن شاء منم أن يتذكر ويخش اله وعذاب اليوم الآخر قد أعذر من أنذر.

يا أيها الناس، لم يجعلن اله نبياً ولا رسولا بل إمام عدلٍ وذا قولٍ فصل وما هو بالهزل بالبيان الحق للقرآن
العظيم رسالة اله الشاملة إل الناس أجمعين لمن شاء منم أن يستقيم فأبين لم من حقائق آيات القرآن

العظيم وليس بالبيان اللفظ ف القرآن فحسب؛ بل يريم اله حقيقة البيان الحق للقرآن عل الواقع
الحقيق بالعلم والمنطق الفيزيائ والرياض 1 + 1 = 2 فترونه حقاً عل الواقع الحقيق مثل ما أنم
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تنطقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولنُبينَه لقَوم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:105]، وتصديقاً لقوله
تعال: {سنُرِيهِم آياتنَا ف افَاقِ وف انفُسهِم حتَّ يتَبين لَهم انَّه الْحق} صدق اله العظيم [فصلت:53].

وجعل اله هذا القُرآن العظيم كتالوجاً للصانع الذي أتقن صنعه، فأي آيات اله تُنرون يا معشر الملحدين؟
فلنحتم إل كتالوج الصانع الحيم ف القرآن العظيم والذي فصل اله فيه كل شء تفصيلا ف منته الدقة

لقوم يعلمون. تصديقاً لقول اله تعال: {وكل شَء فَصلْنَاه تَفْصيً} صدق اله العظيم [الإسراء:12].

وسوف نجعل السائل افتراضياً بوش الأصغر والمجيب اليمان المنتظَر :

سـ 1- بوش الأصغر: يا أيها اليمان المنتظَر أخبرنا من كتالوج صانع الون كيف كان عرش الون قبل أن
يون وبعد ما كان بــ {كن فَيونُ} إل ما هو عليه الآن شرط أن لا تستنبط العلم من كتب العلماء؛ بل من

القرآن كتالوج الصانع؟
َلع شُهرانَ عكو اميا تَّةس ف ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق وهو} :ه تعالالمنتظَر: قال ال جـ 1- اليمان
الْماء ليبلُوكم ايم احسن عمً} صدق اله العظيم [هود:7]. الذي نبأكم ف هذه الآية بأنّ السماوات والأرض

م أحسنكوكب الماء الذي تعيشون فيه ليبلوكم أي ون رتقاً مطويةً مدكوكةً دكاً دكاً علكانتا قبل أن ت
وكب الأمال جتمعاً علالبداية م تب فجل للالس اً كطوكان عرش السماوات والأرض مطوي ،عملا

للسماوات السبع وزينتها والأراضين السبع.

سـ 2- بوش الأصغر: وأين هو هذا الوكب الأم الذي انفتقت منه السماوات السبع والأراضين السبع؟ فإذا
علمتنا أي الواكب هو فقد علمتنا مركز هذا الون العظيم وذلك لأنّ هذا الوكب هو مركز الانفجار

الأعظم.
جــ 2- اليمان المنتظَر: إنّ الوكب الذي انفتق منه السماوات السبع والأراضين السبع هو الوكب الذي
.ح ءش له من الماء كالحياة هو الماء، ولا حياة بدون الماء وجعل ال الحياة، وسر ه فيه سرجعل ال
وقال اله تعال: {وكانَ عرشُه علَ الْماء} صدق اله العظيم [هود:7]، أي رتق واحدٌ مطوي كط السجل
للتب عل الأرض الت جعل فيها الماء، فهل وجدت ماء الحياة والمطر والشجر عل الواكب الأخرى يا
بوش الأصغر؟ فإذا ۇجِد الماء ۇجِد المطر والشجر وحياة البشر، إذاً الوكب الذي رمزه الماء ف القرآن
وكب الأرضللسماوات والأرض، وهو هذا ال ونوت الوكب الذي كان عليه عرش الملالعظيم هو ال
البحري والذي ثلاثة أرباعه بحر عظيم. وقال اله تعال: {اولَم ير الَّذِين كفَروا انَّ السماواتِ وارض كانَتَا

رتْقًا فَفَتَقْنَاهما وجعلْنَا من الْماء كل شَء ح افََ يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:30].

سـ 3- بوش الأصغر: فما دمت تُخاطبنا من القرآن فتقول بأنّ مركز الانفجار للانفتاق الون للسماوات



18-03-2010 الجواب من التاب عن حدود الملوت للسماوات والأرض..  110

n-ye.me/40444 457/1831

والأرض هو هذا الوكب الذي نعيش فيه، وكذلك تقول بأنّ السماوات سبع والأراضين سبع، فلا بدّ أن يون
كوكبنا الأرض بين السماوات السبع والأراضين. ونحن نعلم بأنّ السماوات فوق الأرض وتحيط بها من

ون أرضنا الأمت وذلك حت ون الأراضين السبع من تحت كوكب الأرض الأمدّ أن تجميع الجوانب فلا ب
ه مركز الانفجار الون، فهل تستطيع أن تثبت من القرآن (كتالوج الرحمن) بأنّه يقول بأنّ من بعد أرضنا

الأم سبعة أراضين طباقاً؟
جــ 3- اليمان المنتظَر: قال اله تعال: {ولَو انَّما ف ارضِ من شَجرة اقَْم والْبحر يمدُّه من بعدِه سبعةُ

ابحرٍ ما نَفدَت كلمات اله} صدق اله العظيم [لقمان:27]، فأما ظاهر هذه الآية فه تتلم عن كلمات قُدرته
تعال {كن فَيونُ} بأن ليس لقُدرته حدود ولا نهاية حت لو يجعل ما ف الأرض من شجرٍ أقلاماً لتُتب بها
كلمات قُدرات اله فلنفد بحر الأرض العظيم قبل أن تنفد كلمات قدرته المطلقة {كن فَيونُ} حت ولو يمدّ

من بعده الأراضين السبع بسبعة أبحرٍ ما نفدت كلمات اله. فقد علمت من خلال هذه الآية بأنّ من بعد
الأرض الأم سبعة أراضين ويفهم ذلك بالعدد الرقم والذي جعله اله ف القرآن واضحاً وجلياً، وذلك لأنّ
ا فنَّما لَوا يشمل وجه الأرض: {ولم عمهذه الأرض بل تت حددٍ فلم عن الخصوص لبحرٍ مالآية لا تت
ارضِ من شَجرة اقَْم والْبحر} أي بحر الأرض وذلك لأنّ الأرض ثلاثة أرباعها بحر وربع يابسة، ثم قال:
{والْبحر يمدُّه من بعدِه سبعةُ ابحرٍ} أي من بعد الأرض الت تحمل البحر والشجر والبشر فيمدّ من بعده أي
وكب الأمتوجد من بعد الأرض ال تحمل البحر؛ ويقصد بذلك الأراضين السبع والت من بعد الأرض الت
فيمدهن بسبعة أبحرٍ كمثل بحر الأرض الأم فلما نفدت كلمات اله، ولأنّ اله يعلم بأنّ من بعد هذه الأرض

الت نعيش عليها سبعة أراضين فلذلك قال اله تعال: {والْبحر يمدُّه من بعدِه} أي من بعد هذه الأرض
ويقصد الأراضين السبع والت يعلم بوجودها من بعد أرضنا، ولذلك ذكر الرقم سبعة وقال بسبعة أبحرٍ،

فنفهم من خلال ذلك بأنّ الأراضين السبع توجد من بعد هذه الأرض منفصلةً عنها بالفضاء.

سـ 4- بوش الأصغر: هل توجد ف القرآن التالوج للصانع الحيم آيةٌ أكثر وضوحاً تؤكد بأنّ الأراضين
الأسفل، وأنّ أرضنا والت وأنّ مواقع الأراضين السبع موجودةٌ من بعد أرضنا إل والسماوات سبع سبع
ون توجد بين السماوات السبع والأراضين السبع؟ شرط أن تذكر هذه الآية العدد الرقمال ه أمجعلها ال

للسماوات والأرض، ومن ثم تُبين هذه الآية بأنّ رقم أرضنا لم ين من ضمن الرقم سبعة للأراضين السبع،
وذلك لأنّها كما تقول مركز الانفتاق للسماوات السبع والأراضين السبع فلا بدّ أن يون رقمها غير رقم سبع

الأراضين الت من بعدها، ومن ثم يذكر اله بأنّه جعل ذلك معجزة لإثبات حقيقة القرآن المنزل وكذلك
تصديق البيان للإنسان الذي علَّمه اله البيان؟

ننَهيب رما لتَنَزي نثْلَهضِ مرا نماتٍ واومس عبس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالالمنتظَر: قال ال جـ 4- اليمان
لتَعلَموا انَّ اله علَ كل شَء قَدِير وانَّ اله قَدْ احاطَ بِل شَء علْما} صدق اله العظيم [الطلاق:12]، فهذه
الآية جليةٌ وواضحةٌ ومعجزةٌ للنب الأم بأنّه حقاً كان يتلق القرآن من لدُنٍ حيم عليم وذلك لأنّ الآية تقول
بأنّ اله خلق سبع سماواتٍ ومن الأرض مثلهن أي الرقم {سبع} سبعة أراضين {يتَنَزل امر} وهو القرآن
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العظيم: {فَاصدَعْ بِما تُومر}، يتنزل عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بينهن أي ف الأرض
الأم والت يوجد بها محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛ بل ويوجد ف مركز المركز أي مركز

الأرض الت جعلها اله مركز الانفتاق للسماوات السبع والأراضين السبع، ونقطة المركز العبة بيت اله
المعظّم وجميع الواكب والنجوم تطوف من اليمين إل الشمال حول البيت العتيق سابحةً ومسبحةَ الخالق
الحيم سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً! فقد بين القرآن بأنّ هذه الأرض الأم تخرج عن الرقم سبعة
نماتٍ واومس عبس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالوأنّها بين السماوات السبع والأراضين السبع، لذلك قال ال
ارضِ مثْلَهن يتَنَزل امر بينَهن} صدق اله العظيم، إذاً السبع الأراضين من بعد الأرض الأم الت نعيش

عليها والت يتنزل الأمر القرآن العظيم بينهن ف الأرض الأم إل الناس كافة، فهل أنتم مؤمنون؟

سـ 5- بوش الأصغر: بما أنّك ذكرت لنا من القرآن كيف كانت السماوات والأرض قبل الانشقاق والانفتاق،
ومن ثم ذكرت لنا ما بعد الانفتاق، ومركز الانفتاق للون بأنه الأرض الت نعيش عليها، فهل لك أن تُبين لنا

كيف سوف تون النهاية؟ وما ه الساعة؟
جـ 5- اليمان المنتظَر: إنّ الساعة ه الأرض الت نعيش عليها وه الت تطوي السماوات والأراضين

كط السجل للتب. تصديقاً لقوله تعال: {كما بدَانَا اول خَلْق نُّعيدُه وعدًا علَينَا انَّا كنَّا فَاعلين} صدق اله
العظيم [الأنبياء:104].

سـ 6- بوش الأصغر: إذا كانت النهاية سوف تعود إل البداية فيطويها اله كما كانت رتقاً كوكباً واحداً فلا
بدّ أن تون مركز الجاذبية الونية ف هذه الأرض الأم الت نعيش عليها، فهل لك أن تُبين لنا من القرآن بأنّ

مركز الجاذبية الونية ف أرض البشر والت لولا أنّ اله يمنعها لوقعت علينا السماوات والأرض؟
جـ 6- اليمان المنتظَر: قال اله تعال: {انَّ اله يمسكُ السماواتِ وارض ان تَزو ۚ ولَئن زَالَتَا انْ
امسهما من احدٍ من بعدِه ۚ انَّه كانَ حليما غَفُورا} صدق اله العظيم [فاطر:41]، ومعن الزوال

للسماوات السبع والأراضين السبع هو الوقوع عل الأرض انضماماً إل مركز الجاذبية الونية ف الأرض
الأم الت يعيش عليها البشر، ولن اله برحمته يمنعها من ذلك رحمةً بالعباد لعلهم يتقون، وذلك لأنّ اله

يمنع السماوات السبع بزينتها والأراضين السبع وما فيها أن يزولا إل الأرض الأم مركز الجاذبية الونية،
ضِ ارا َلع ن تَقَعا اءمكُ السسميو} :ه تعالوقال ال .الأرض الأم وكما قلنا بأنّ الزوال هو الوقوع عل

بِاذْنه} صدق اله العظيم [الحج:65].

سـ 7- بوش الأصغر: وكيف يون ذلك وما ه الساعة ف حقيقتها وليس زمن وقوعها؟
جـ 7- اليمان المنتظَر: إنّ الساعة الرئيسية توجد ف باطن الأرض الت نعيش عليها فإذا أوح لها اله
:ه تعالون كالعهن المنفوش. وقال الوجه الأرض فتنسف الجبال نسفاً فت شبرٍ عل لك رت فتفج

{ويسالُونَكَ عن الْجِبالِ فَقُل ينسفُها رب نَسفًا (105) فَيذَرها قَاعا صفْصفًا  (106) تَرىٰ فيها عوجا و امتًا
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(107)} صدق اله العظيم [طه].

وتبدأ بزلزالٍ عظيم لدرجة أنّ الناس لا يستطيعون أن يمشوا معتدل القامة؛ بل يتمرجحون يساراً ويميناً
الأمام وإل ارى وإنما من شدّة الزلزال العظيم فهم يتمرجحون يساراً ويميناً وإلارى وما هم بسكأنهم س
لك لا تَذْهنَهوتَر مو(1) ي يمظع ءَش ةاعلَةَ السنَّ زَلْزا ۚ مباتَّقُوا ر ا النَّاسهيا اي} :ه تعالالخلف. وقال ال
هال ذَابع نَٰلىٰ وارم بِسا همىٰ وارس ى النَّاستَرا ولَهمح لمذَاتِ ح لك عتَضو تعضرا امع ةعضرم

شَدِيدٌ (2)} صدق اله العظيم [الحج].

وذلك لأنّ الأرض ه الساعة بذاتها؛ ه الت تُزلْزل نتيجة أسبابٍ كونية ومسيرة، ولن الأرض الت نعيش
عليها ه الساعة بذاتها لذلك قال تعال: {انَّ زَلْزلَةَ الساعة}؛ أي الأرض الت نعيش عليها يسميها القرآن

الساعة كأنهم يوم يرونها لم يلبثوا إلا عشية أو ضحاها؛ أي عشية أو ضح الساعة الت زلزلت إذا أمرها اله
تجلَّت للناس من باطن الأرض. وقال اله تعال: {اذَا زُلْزِلَتِ ارض زِلْزالَها (1) واخْرجتِ ارض اثْقَالَها
(2) وقَال انسانُ ما لَها (3) يومئذٍ تُحدِّث اخْبارها (4﴾ بِانَّ ربكَ اوح لَها (5) يومئذٍ يصدُر النَّاس اشْتَاتًا

لِّيروا اعمالَهم (6) فَمن يعمل مثْقَال ذَرة خَيرا يره (7) ومن يعمل مثْقَال ذَرة شَرا يره (8)} صدق اله العظيم
[الزلزلة].

ه نبياً ورسولاالبشر هل ابتعثك ال ه علالمنتظَر خليفة ال بأنك المهدي سـ 8- بوش الأصغر: يا من تدّع
إل الناس أجمعين؟

جـ 8- المهدي المنتظَر: يا بوش الأصغر عليك أن تعلم بأنّ خاتم الأنبياء والمرسلين هو النّب الام محمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم رسول اله إل الناس كافة برسالة اله القُرآن العظيم، وإنما جعلن اله
خليفته الإمام الناصر لمحمد رسول اله والقُرآن العظيم فجعل ف اسم خبري وعنوان أمري ناصر محمد

اليمان، وحمة التواطؤ لاسم محمد ف اسم ف اسم أب ل يحمل الاسم الخبر وراية الأمر (ناصر
محمد)، ذلك بأنّ اله لم يجعلن نبياً جديداً؛ بل الإمام الناصر لما جاء به محمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم، ولم آتيم بتابٍ جديد بل بالبيان الحق للقُرآن فآت به من نفس القُرآن وأدعو المسلمين والناس
أجمعين إل الرجوع لتاب اله وسنة رسوله الحق عل منهاج النّبوة ف عصر تنزيل القُرآن، وأيدن اله

بالبيان الحق للقُرآن العظيم لأفصله تفصيلا وأبين لأهل العلم منم حقائق القُرآن العلمية ل اريم حقائق
:ه تعالم. تصديقاً لقول المن رب م أنه الحقن ليتبي حت الواقع الحقيق القُرآن العظيم عل ه فآيات ال

{سنُرِيهِم آياتنَا ف افَاقِ وف انفُسهِم حتَّ يتَبين لَهم انَّه الْحق} صدق اله العظيم [فصلت:53].

ه العظيم [النمل:93]. بمعنصدق ال {ارِفُونَهفَتَع هاتآي مرِييس هدُ لمالْح قُلو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
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أنم سوف تعرفون حقائق آيات اله ف القُرآن العظيم فتعرفونها عل الواقع الحقيق بلا شك أو ريب.
وتصديقاً لقول اله تعال: {ويرِيم آياته فَاي آياتِ اله تُنرونَ ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [غافر].

سـ 9- بوش الأصغر: إنّ آخر ما اكتشفه علماؤنا هو كوكب ( نيبيرو Planet-X )، ويؤكد علماؤنا بوكالة
ناسا الأمريية بأنّ هذا الوكب سوف يمر بجانب الأرض وقد يتوقعون أن تواجه البشرية خطراً عظيماً يوم

مرور هذا الوكب، فهل حذَّر منه النب الأم الذي جاء بهذا القرآن؟ فإذا كان حقاً من عند الرحمن فأتنا
بالبرهان من نفس القُرآن ولن نقبل منك برهاناً من غير القرآن الذي يؤمن به المسلمون أنه من عند الرحمن.

،الواقع الحقيق ون البرهان من القرآن واضحاً وجلياً ومن ثم نجده حقاً علوكذلك لنا شرطٌ آخر أن ي
وكذلك شرطٌ آخر أن يون هذا البرهان واضحاً وجلياً ف القرآن يفهمه كل من لديه علم باللغة العربية

الفصح، فأتنا بالبرهان عاجلا غير آجل إن كنت من الصادقين بأنّ محمداً رسول اله كان يتلق القرآن من
العالمين الذي أتانا بالبيان الحق ه علالمنتظَر خليفة ال وكذلك نصدقك بأنك المهدي .عليم يملدُن ح

.الواقع الحقيق القرآن العظيم نراها حقاً عل ه فللقرآن ليرينا حقائق من آيات ال
جـ 9- المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان: أولا عليك أن تعلم يا بوش الأصغر وجميع الفار

بالقرآن العظيم الذي جاء به محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنه قد حذّر الفار قبل أكثر من
ه سوف يبعث علالناس كافة فإنّ ال ه إلذيب بالقرآن العظيم رسالة ال1428 عام بأنهم إذا استمر الت
الفار من العالمين بعذابٍ أليم من كوكب العذاب فيمطر عليهم حجارةً من سجيل منضودٍ مسومةً عند

ربك وما ه من الظالمين ببعيد! وكان رد الفار أن دعوا اله وأخبرنا اله بردهم ف القرآن العظيم. وقال
اله تعال: {واذْ قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ

اليم} صدق اله العظيم [الأنفال:32].

وكذلك تحدّوه أن يسقط عليهم كسف الحجارة من السماء وأخبرنا اله بردهم هذا ف القرآن العظيم. وقال
اله تعال: {او تُسقطَ السماء كما زَعمت علَينَا كسفًا} صدق اله العظيم [الإسراء:92]، ومن ثم رد اله عليهم

وا ضرا بِهِم فنَخْس ن نَّشَاضِ اراو اءمالس نم ما خَلْفَهمو دِيهِميا نيا بم َلا اوري فَلَما} :وقال تعال
نُسقطْ علَيهِم كسفًا من السماء انَّ ف ذَٰلكَ يةً لِّل عبدٍ منيبٍ} صدق اله العظيم [سبأ:9].

ومن ثم أكدَّ اله ف القرآن العظيم بأنه سوف يسقط عل الافرين كسف الحجارة مع الدخان المبين. وقال
اله تعال: {وان يروا كسفًا من السماء ساقطًا يقُولُوا سحاب مركوم} صدق اله العظيم [الطور:44].

وقد بين اله لنا بدعاء الافرين عل أنفسهم بأنّ السف هو قطع من الحجارة كما بينا ذلك من قبل ف قول
اله تعال: {واذْ قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء} صدق اله
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العظيم [الأنفال:32].

سـ 10- بوش الأصغر: وهل حدّد النّب الام موعد العذاب الذي حذّر الناس منه كافة لئن كفروا بهذا
القُرآن؟

جـ 10- المهدي المنتظَر: كلا لم يحدّد محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم موعد العذاب كما أمره
اله أن لا يحدّد لهم مت سوف يأت هذا العذاب الموعود للافرين. وقال اله تعال: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما

تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الجن].

سـ 11- بوش الأصغر: وهل هذا النوع من العذاب قد أنزله اله عل أحد الافرين بِرسل ربهم؟
جـ 11- المهدي المنتظَر: نعم قد حدث من قبل عدّة مراتٍ، وآخر حدث من قبل أنزله اله عل الفّار الذين
كفروا برسول اله إبراهيم ولوط، وقال اله تعال: {فَاخَذَتْهم الصيحةُ مشْرِقين ﴿٧٣﴾ فَجعلْنَا عاليها سافلَها

وامطَرنَا علَيهِم حجارةً من سجيل ﴿٧٤﴾ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّلْمتَوسمين ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم
[الحجر]، وقال اله تعال: {فَلَما جاء امرنَا جعلْنَا عاليها سافلَها وامطَرنَا علَيها حجارةً من سجيل منضودٍ

﴿٨٢﴾ مسومةً عندَ ربكَ وما ه من الظَّالمين بِبعيدٍ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [هود].
ولن اله لم يرفع قُرى الفار حت جعل عاليها سافلها كما يقولون عل اله الذين لا يعلمون! بل أمطر

ينرِمجةُ الْمباقانَ عك فيك ا فَانظُرطَرهِم ملَينَا عطَرماو} :ه تعالعليهم حجارةً من كوكب العذاب وقال ال
﴿٨٤﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وقال اله تعال: {وامطَرنَا علَيهِم مطَرا فَساء مطَر الْمنذَرِين ﴿١٧٣﴾ انَّ ف ذَٰلكَ يةً وما كانَ اكثَرهم
مومنين ﴿١٧٤﴾ وانَّ ربكَ لَهو الْعزِيز الرحيم ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [الشعراء]. فقد تبين لنا بأنّ اله

.زة لاختراق غلاف الأرض الجويجهأنها م مةً، بمعنسوأمطر عليهم مطر السوء بحجارةً م

سـ 12- بوش الأصغر: ومن أين جاءت هذه الحجارة المسومة؟ أي من أي كوكبٍ امطرت عل الأرض؟
جـ 12- المهدي المنتظَر: قال اله تعال: {فَلَما جاء امرنَا جعلْنَا عاليها سافلَها وامطَرنَا علَيها حجارةً من
سجيل منضودٍ ﴿٨٢﴾ مسومةً عندَ ربكَ وما ه من الظَّالمين بِبعيدٍ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [هود]،

وذلك من كوكب سجيل كما يسميه القُرآن العظيم ف قوله تعال: {وامطَرنَا علَيها حجارةً من سجيل} صدق
اله العظيم.

سـ 13- بوش الأصغر: وأين يوجد موقع كوكب سجيل هذا كما أخبركم القُرآن؟
جـ 13- المهدي المنتظَر: عليك يا بوش الأصغر أن تعلم علم اليقين بأنّ موقع كوكب سجيل هو أسفل

الأراضين السبع، ولا أعلم بوكبٍ من بعد كوكب سجيل، وذلك لأنّ اله يقول ف القُرآن العظيم أنه أسفل
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الواكب الأرضية وذلك واضح وجل ف القُرآن العظيم ف قول اله تعال: {فَلَما جاء امرنَا جعلْنَا عاليها
سافلَها وامطَرنَا علَيها حجارةً من سجيل منضودٍ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [هود]، بمعن: أنّ أمر القدر
للعذاب جاء بتوقيت مرور كوكب سجيل عل الأرض، وبين اله لنا بأنّ كوكب العذاب هذا كان من أسفل
فمر الأعل فار فتغير موقعه من الأسفل إلميقات القدر المحتوم لل وم إله المحفل الأراضين ودار ف
فوق هذه الأرض الت نعيش عليها ليمطر عل الفّار بِحجارة العذاب المسومة. ولذلك قال اله تعال: {فَلَما
ا همكَ وبندَ رةً عموسودٍ ﴿٨٢﴾ منضم يلجن سةً مارجا حهلَينَا عطَرماا ولَهافا سهياللْنَا ععنَا جرما اءج
من الظَّالمين بِبعيدٍ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [هود]، أي جعل عال الأراضين السبع الذي كان بسافلها.

سـ 14- بوش الأصغر: وأين يوجد مواقع الأراضين السبع المذكورات ف القُرآن؟
جـ 14- المهدي المنتظَر: توجد الأراضين السبع من بعد هذه الأرض الت نعيش عليها إل الأسفل، وأقرب

الأراضين السبع إلينا هو ما يسم بالمريخ، وأسفل الأراضين السبع هو كوكب سجيل كوكب العذاب الأليم،
وهو الذي تسمونه كوكب (نيبيرو) وكذلك تسمونه (الوكب العاشر إكس)، ولنه أحد الأراضين السبع

ل لنا تفصيلان لنا وفصالقُرآن العظيم، وبي ه بذلك فالإطلاق وليس بعده أرضاً كما علّمنا ال وأسفلها عل
بأنّ الأراضين السبع توجد من بعد هذه الأرض الت نعيش عليها، وكما بينا لم من قبل ف الحوار

الافتراض من قبل بأنّ هذه الأرض الت نعيش عليها ه ام الون العظيم الذي انفتق منها السماوات وما
فيها من الواكب والنجوم، وبين اله لنا بأنّ الأراضين السبع توجد مواقعهن من بعد أرضنا الت نعيش

هنَّ الوا الَمتَعل ننَهيب رما لتَنَزي نثْلَهضِ مرا نماتٍ واومس عبس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالعليها. وقال ال
علَ كل شَء قَدِير وانَّ اله قَدْ احاطَ بِل شَء علْما ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الطلاق].

فأما الأمر الذي يتنزل هو أمر القُرآن العظيم من رب العالمين يتنزل عل النّب الام الصادق الأمين محمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وكان يعيش ف هذه الأرض، وبين اله لنا بأنّ هذه الأرض الت نعيش
عليها يقع موقعها بين السماوات والأرض. بمعن: أنّ الأراضين السبع توجد من بعد هذه الأرض الت نعيش

عليها، وبين اله لنا بأنّ أسفل الأراضين السبع ه كوكب العذاب وهو الذي تسمونه كوكب (نيبيرو ‐
يلجن سةً مارجا حهلَينَا عطَرماا ولَهافا سهياللْنَا ععنَا جرما اءا جفَلَم} :ه تعالولذلك قال ال،.(Planet X

منضودٍ ﴿٨٢﴾ مسومةً عندَ ربكَ وما ه من الظَّالمين بِبعيدٍ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [هود].

عل وكب وأنه سبق وأن مرية قد أخبرونا بهذا اللماءنا بوكالة ناسا الأمريع نسـ 15- بوش الأصغر: ول
الأرض وأنّ زاوية دورانه تميل عن الواكب الاخرى لدرجة أنه يأت للأرض من الأطراف أي من جهة

الأقطاب من الشمال إل الجنوب.
جـ 15- المهدي المنتظَر: صدق علماؤكم ف هذا الشأن يا بوش الأصغر، وذلك لأنّ اله قد أخبرنا ف القُرآن
العظيم بأنم سوف تعلمون بذلك ومن ثُم أكد اله الواحد القهار أنه سوف يغلبم بذلك أجمعين لأن كذّبتم
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وقُلتم من أشدُّ منَّا قوةً! وظننتم أنم القوة الت لا تُقهر وعصيتم المهدي المنتظَر الذي يدعو للحق ويهدي
بالقُرآن العظيم إل صراط مستقيم.

سـ 16- بوش الأصغر: إذاً فآتنا بالآية الت تُخبركم بأنّ الفُّار سوف يرون ذلك من قبل أن يأت وكذلك تؤكد
التحدي بهذا الوكب المدمر لمن أب واستبر وظن أنه المنتصر عل المسلمين.

جـ 16- المهدي المنتظَر: قال اله تعال: {وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ
وهو همحل قِّبعم  محي هالا وهافطْرا نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَاا اوري لَمو٤٠﴾ ا﴿ ابسنَا الْحلَيعو

سرِيع الْحسابِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الرعد]. وكذلك الآية التالية تُخاطبم يا بوش الأصغر وأولياءه.
وقال اله تعال: {افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها افَهم الْغَالبونَ} صدق اله العظيم

[الأنبياء:44]، بمعن أنّ كوكب العذاب يأت من جهة الأطراف وأنتم تعلمون بأنّ أطراف الأرض ه الجهات
القطبية.

سـ 17- بوش الأصغر: ومن أي جهة من الأطراف سوف يأت؟ بمعن هل سيأت للأرض من جهة القُطب
الجنوب أم من جهة القطب الشمال؟

جـ 17- المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان: بل سوف يأت من جهة القُطب الشمال فيراه أهل
الجزيرة العربية يأت من جهة النجم القطب أي من جهة الشمال الأرض واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل

.ه بغير الحقال اذبين علال ه علولعنة ال

سـ 18- بوش الأصغر: وهل كوكب العذاب لن يعذّب اله به إ قُرى الفّار بهذا القُرآن العظيم ف العالمين؟
جـ 18- المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان: للأسف! وكذلك قُرى المسلمين أجمعين حت قرية مة غير

أنّ قُرى المسلمين لن يهلهم كوكب العذاب؛ بل سوف يعذّبهم عذاباً شديداً.

سـ 19- بوش الأصغر: ولماذا سوف يعذّب اله قُرى المسلمين وهم مسلمون مؤمنون بالقرآن العظيم؟
جـ 19- المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان: بل سوف يعذب كوكب العذاب قُرى ويهلك اخرى، وأما
سبب عدم نجاة قُرى المسلمين من العذاب نظراً لأنّهم لم يصدّقوا بخلافة المهدي المنتظَر الحق من ربهم

الإمام ناصر محمد اليمان الذي يدعوهم إل الاحتام لما أنزل اله ف محم القُرآن العظيم لتصحيح السنة
النبوية الحق فأبوا إ أن يستمسوا بما خالف لمحم القُرآن العظيم من الأحاديث والروايات الموضوعة
من مر المسلمين من اليهود ظاهر الأمر من الذين اتخذوا إيمانهم جنّةً فصدّوا عن سبيل اله إنهم ساء ما

كانوا يعملون.
الآفاق ف ار آيات التصديق فلماء الفلَك منهم نظراً لإنسلمين وعلماء المسلمين عذاباً هم عوأشدّ الم

الشمس والقمر فتدرك الشمس القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران بالشمس. بمعن: أنّ آية التصديق أن
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يأت لحظة ميلاد الهلال للشهر الجديد والشمس إل الشرق منه والهلال يجري وراء الشمس من جهة الغرب
المنتظَر بحدوث شرط والشمس تتقدمه شرقاً فتجتمع به وقد هو هلال، وكذبوا بحدوث آية التصديق للمهدي
ف ونبر نذيراً للبشر لمن شاء منهم أن يتقدم أو يتأخر. وذلك لأنّ النظام الررٍ من أشراط الساعة التم

ادع َّتح نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَمو} :ه تعالالقُرآن العظيم. وقال ال ه فنه الجريان الشمس والقمر قد بي
كالْعرجونِ الْقَدِيم ﴿٣٩﴾  الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ

﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

سـ 20- بوش الأصغر: وما معن ذلك ف البيان للقُرآن؟
جـ 20- المهدي المنتظر: وذلك لأنّ اله يقول ف القُرآن العظيم بأنّ الشمس والقمر والأرض جميعهم
تجهين شرقاً، ويقول بأنّ أهلّة الشهور تبزغ من بعد الاقتران للقمر مع الشمس فيجرون من الغرب م

المحاق المظلم لوجه القمر، ومن بعد الميل عن الاقتران يبدأ فجر الأهلّة عل وجه القمر ثُم يقدره اله منازل
حت يعود إل عرجونه القديم الأول، وهو الوضع السابق للقمر وهو المحاق المظلم من قبل منازل الأهلّة.
لها أن تُدرك القمر فيلد الهلال من قبل الاقتران فتتقدمه شرقاً والهلال غرب ويقول بأنّ الشمس لا ينبغ
الشمس فتجتمع به وقد هو هلال ف بداية الشهر، وكذلك ولا الليل سابق النهار بتغير حركة الأرض فتطلع
الشمس من مغربها منذ أن خلق اله السماوات والأرض وبدء الدهر والشهر والمتمثلة ف حركة الشمس
والقمر والأرض حت يأت عصر أشراط الساعة البر ومن ثُم تُدرك الشمس كما يشاء اله نذيراً للبشر من
قبل قدوم كوكب العذاب أسفل الأراضين السبع حت إذا جاء فيعس دوران الأرض ثُم يسبق الليل النهار
وهو طلوع الشمس من مغربها، وذلك لأنّ النهار يتقدم الليل ويجري النهار شرقاً ويطلبه الليل حثيثاً من
جهة الغرب. تصديقاً لقول اله تعال: {يغْش اللَّيل النَّهار يطْلُبه حثيثًا} صدق اله العظيم [الأعراف:54].

ولن إذا جاء كوكب العذاب فسوف يعس دوران الأرض ثُم يسبق الليل النهار ويتحقق شرطان معاً من
شروط الساعة البرى وهن قدوم كوكب العذاب و طلوع الشمس من مغربها، وليس معن ذلك أنه قد
انتهت عجلة الحياة فلا نزال ف عصر التصديق لشروط الساعة البرى وطلوع الشمس من مغربها أحد

كن اليمانعند الر حمد اليمانالمنتظَر الإمام ناصر م باشرةً ظهور المهديبرى، وبعده مأشراط الساعة ال
من بعد التصديق من كافة البشر ف ليلة واحدة بسبب العذاب الأليم بسف الحجارة بالدُخان المبين
:ه تعالالمنتظَر والقُرآن العظيم. تصديقاً لقول ال بشأن المهدي واحدة ليلة لّهم أجمعين ففيؤمنون ك

ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابٰذَا عه النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار}
انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾

انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله
العظيم [الدخان]. فأما المرتقب للنصر والظُهور فإنه المهدي المنتظَر الداع إل الحق الذي جاء به محمدٌ

رسول اله إل الناس كافةً ثُم تولّوا عنه وقال بعضهم إنه معلّم وآخرون قالوا مجنون، وما أكثرهم ولو
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عهده ومن بعد موته حت بالنسبة للبشرية الذين ف قليل ه إحمداً رسول الحرصت بمؤمنين. ولم يصدق م
جاء نصره بالمهدي المنتظَر الناصر لما جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم.

سـ 21- بوش الأصغر: ولنك تقول بأنّ العذاب شامل لقُرى البشرية أجمعين حت قُرى المسلمين! فلماذا
قُرى المسلمين سوف ينالها العذاب إن لم يهلهم وهم بالقُرآن ليسوا بافرين؟

نها لهم بالعلم والمنطق علبيا وذلك لأنّهم بآيات القُرآن الت :حمد اليمانالمنتظَر ناصر م جـ 21- المهدي
الواقع الحقيق لا يوقنون! تصديقاً لقول اله تعال: {واذَا وقَع الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ

تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ظهر المهديه فيها بأنه سوف يأشدُّ وضوحاً يقول ال القُرآن ه سـ 22- بوش الأصغر: وهل لديك آية ف
المنتظَر ف ليلة واحدة بآية عذابٍ شامل من قبل يوم القيامة ثُم يقول بأنّه سوف يهلك المذّبين بالقُرآن الذي

جاء به محمدٌ رسالةً من اله إل الناس كافة ثُم يهلك اله قُرى ويعذب اخرى عذاباً شديداً ليون ذلك آية
التصديق لهذا القُرآن العظيم الذي جاء به محمد رسول اله إل كافة قُرى البشرية جيلا بعد جيل فجعله اله
محفوظاً من التحريف جيلا بعد جيل ليون حجة اله ورسوله محمد والناصر له ناصر محمد اليمان، ولن

يصدقك الناس إذا لم يصدقك المسلمون الذين يؤمنون بهذا القُرآن العظيم، فإذا لم يصدقك المسلمون
المؤمنون بالقُرآن العظيم فيف يصدقك الذين هم لا يؤمنون بالقُرآن عل الإطلاق؟ وبما أنك تقول إنك

المهدي المنتظَر وأنّ اله ابتعثك بالبيان للقُرآن ولم تأتِ بتابٍ جديد كما تقول بل بالبيان للقُرآن فتأت به
من نفس القُرآن؛ بل وتقول إنك تُخاطب الناس بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ ف القُرآن العظيم. ولو كنت كذلك يا
ناصر اليمان لما كذّبك المسلمون؟ فيف يذبونك وأنت تُخاطبهم بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ كما تقول، وذلك
لأنهم يؤمنون بالقُرآن فيف يذّبونك بما يؤمنون به؟ وإذا كنت صادقاً بأنك تُخاطبهم بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ

ثُم يذّبونك فلا بدّ أن يعذّبهم اله مع بوش الأصغر والفار من البشر وما الفرق بيننا وبينهم وجميعنا
مذّبون بأمرك؛ الفار والمسلمين. فهل توعدنا اله بآية التصديق لخلافتك فيبعث علينا آية العذاب الشامل

لقُرى الفار والمسلمين فلا تنجو قريةٌ واحدةٌ عل وجه الأرض بل يهلك قُرى ويعذّب اخرى؟
جـ 22- المهدي المنتظَر الناصر لمحمد رسول اله والقُرآن العظيم الإمام ناصر محمد اليمان: قال اله

تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها

وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

سـ 23- بوش الأصغر: بما أنك تقول بأنها تحدث قبل مجء كوكب العذاب آيةٌ تترر كإنذار للبشر وه أن
تُدرك الشمس القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران ونظراً لاختلاف التوقيت فهل حددت توقيت الحدوث بأي



18-03-2010 الجواب من التاب عن حدود الملوت للسماوات والأرض..  110

n-ye.me/40444 466/1831

توقيت دولة ف العالمين؟ وهل حدثت آية الإدراك فأعلنت بالهلال نفس الدولة الت حددت بتوقيتها رؤية
هلال المعجزة للتصديق؟

جـ 23- المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان: نعم يا بوش الأصغر قد أعلنت توقيت آية التصديق بأنّ اله
جعلها بتوقيت ساعة بيته المحرم ف مة المرمة.

سـ 24- بوش الأصغر: وهل شهد شُهداء الرؤية لهلال المعجزة من قبل الاقتران من المملة العربية
السعودية ثُم أعلنوا رؤية الهلال للعالمين؟

جــ 24- المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان: نعم، وقد جعل اله هلال المعجزة للتصديق ف شهر ذي
أنهم يرون الهلال وعمره قصير :نها كانت آيات أصغر، بمعنة الحرام برغم أنها سبقت إدراكات ولالحج
جداً ساعتين ونصف أو ثلاث ساعات ولن هلال ذي الحجة لعام 1428 تمت رؤية الهلال من قبل الاقتران
بالمرة برغم أن سبق وأن أعلنت لهم من قبل ذلك بشهور بأنّ يوم النحر لعام 1428 لا ينبغ له أن يون
بغير يوم الأربعاء برغم أن أعلم علم اليقين أنّ ذلك مستحيل ف علم الفيزياء الونية لدى علماء الفلك

أجمعين ولن أعلم من اله ما لا يعلمون وأعلم علم اليقين بأن المهدي المنتظَر الحق من ربهم، وما دمت
حمت بينهم بأنّ يوم النحر لا ينبغ له أن يون إ بيوم الأربعاء حسب تاريخ وتوقيت مة المرمة فيف
لا يصدّقن رب ف آية ليس بآية عذاب فنقول آخرها الدُعاء والاستغفار. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ
اله ليعذِّبهم وانت فيهِم وما كانَ اله معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأنفال]. بل آية

الإدراك ليست آية عذاب فيف لا يصدّقن رب بها ما دمت حمت وأجزمت وقلت لهم ف بيانٍ سابق من
قبل الحدث بالحم الفصل بينهم من قبل أن يختلفوا ف هلال شهر ذي الحجة 1428 للهجرة اختلافاً كبيراً؟

بل جعلت الحم بين و بينهم يجعله اله ف يوم النحر فإذا لم ين بيوم النحر فلست المهدي المنتظَر
وأصبح اختلاف ذلك حجة علينا وذلك لأن جعلت يوم النحر هو الحم بإذن اله وتركت الحم لرب برغم

أن أعلم أن ذلك مستحيل ف علم الفيزياء الفلية لدى جميع علماء الفلك ف البشرية أجمعين.

:بالحق مح وكان هذا نص
[وأما يوم النحر فلا بدّ له أن يون بيوم الأربعاء وذلك لأنّ غرة رمضان ه الأربعاء لولا حدوث الإدراك

والسبق الحقيق للشمس والحم بيننا يوم الحج الأكبر بإذن اله ذلك لأنه حتماً سوف يون يوم الأربعاء].

ه علالسابق بينهم من قبل أن يختلفوا وال موهذا النص أستنبطه من ح مت به بينهم بالحقوهذا ما ح
ما أقول شهيدٌ ووكيل وهذا رابط حم بالحق بتاريخه التقن بالإنترنت العالمية:

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=109

سـ 25- بوش الأصغر: وأين سدّ ذو القرنين وأين يأجوج ومأجوج وأين المسيح الدجال وأين الأرض ذات

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=109
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المشرقين المذكورة ف القُرآن العظيم؟ أفتن بالحق وأفت جميع علماء الامة بالحق من الآيات المحمات
ف القُرآن شرط أن نجد ما تنطق به من القُرآن علمياً عل الواقع الحقيق بدقة متناهية كما تنطق به بمنطق

القُرآن، فإن كنت من الصادقين أفتن وأفت جميع علماء الامة ف العالمين؟

جـ 25- المهدي المنتظَر خليفة اله عل البشر من أهل البيت المطهر الإمام ناصر محمد اليمان: قال اله
تعال: {رب الْمشْرِقَين ورب الْمغْرِبين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [الرحمن]. ويا معشر علماء البشرية

م سوف تقولون لم نرم؟ ومعروف جوابسطح أرض والناس أجمعين، فهل ترون مشرقين ومغربين عل
غير شروق للشمس إل جهة وغروب للشمس ف الجهة المقابلة غرباً، ونعلم أنّ الشمس تظهر من الشرق
فتغير شروقها ف جهة الشروق شيئاً فشيئاً ولنها جهة شرقية واحدة ومغاربها جهة غربية واحدة، ونقول:

بل معروف ذلك لدى علماء المسلمين ف قوله تعال: {بِرب الْمشَارِقِ والْمغَارِبِ} صدق اله العظيم
[المعارج].

ونقول أولا: يا معشر علماء الامة أنم تعلمون بأنّ المشارق والمغارب ه مناطق عل سطح أرضم،
والدليل قول اله تعال: {واورثْنَا الْقَوم الَّذِين كانُوا يستَضعفُونَ مشَارِق ارضِ ومغَارِبها الَّت باركنَا فيها
وتَمت كلمت ربكَ الْحسنَ علَ بن اسرائيل بِما صبروا ودمرنَا ما كانَ يصنَع فرعونُ وقَومه وما كانُوا
مناطق ف ن لنا بأنّ المشارق والمغارب هه العظيم [الأعراف]. فقد تبيرِشُونَ ﴿١٣٧﴾} صدق العي
الأرض ف الجهة الشرقية وما يقابلها الغربية، إذاً أين المشرقين والمغربين؟ إذاً يا قوم إنّ المشرقين

والمغربين نُقطتان عل سطح الأرض ف جهتين متقابلتين.

ويا معشر علماء الامة إن أجد ف القُرآن العظيم بأن نقطت المشرقين عل سطح الأرض هما نفسهما نُقطتا
المغربين، بمعن أنه يوجد هناك أرض لها مشرقان ف جهتين مختلفتين متقابلتين، بمعن أنّ الشمس تشرق
عليها من جهة حت إذا غربت أشرقت عليها من الجهة الاخرى ف لحظة وقت الغروب يون شروقها من
الجهة الاخرى لهذه الأرض الت لا تُحيطون بها علماً، وأنا لا اكلّمم من كتيباتم؛ بل من كتاب اله القُرآن

بين نُقطت م هذه هسطح أرض بين نقطتين عل القُرآن العظيم بأنّ أعظم مسافة العظيم وأجد ف
.الواقع الحقيق م ذلك علن لما نفسهما المغربان كما سوف يتبيالمشرقين وه

ولربما يود أحدكم أن يقاطعن قائلا: وكيف عرفت من القُرآن بأنّ أعظم بعدٍ بين نقطتين عل سطح أرضنا
هذه ه المسافة بين نُقطت المشرقين؟ فنرد عليه ونقول: قال اله تعال بأنّ الإنسان الذي أعرض عن ذكر
اله ف هذه الحياة الدُنيا فإن اله تعال يقيض له أحدَ الشياطين من الجن فيون له قريناً فأصبحا يعيشان

روحين ف جسدٍ واحدٍ، ويصدّ هذا الشيطان قرينه الإنسان عن الحق، حت إذا تبين له كم أضلّه عن
نهما لا يفترقان بل تستمر حياتهما فرهاً عظيماً، ولره الإنسان قرينَه الشيطان كستقيم يراط المالص
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جسدٍ واحدٍ وهما ف العذاب مشتركان. فلا اريد أن نخرج عن الموضوع ولن انظروا إل تمنّ الإنسان من
شعن يمو} :ه تعالرهه لقرينه الشيطان عدوه اللدود والذي يعيش معه داخل جسده، لذلك قال الشدّة ك

عن ذِكرِ الرحمٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ
﴿٣٧﴾ حتَّ اذَا جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم

[الزخرف]. ومن خلال ذلك نعلم علم اليقين بأنّ أعظم مسافة بين نُقطتين عل سطح هذه الأرض ه بين
المشرقين.

مهاضرعكَ الَيع ربانَ كن كاو} :ه تعالومفتوحةٌ من الأطراف. وقال ال عظيم إذاً يا قوم إن أرضنا ذات نفق
ََدَىٰ فالْه َلع مهعملَج هال شَاء لَوو ةم بِآيهيتفَتَا اءمالس ا فلَّمس وضِ ارا نَفَقًا ف تَغن تَبا تتَطَعنِ اسفَا

تَونَن من الْجاهلين ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]. إذاً يا قوم تبين لنا أنه يوجد هناك عالَم تحت
الثرى. وقال اله تعال: {لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ وما بينَهما وما تَحت الثَّرىٰ ﴿٦﴾} صدق اله

العظيم [طه].

وتلك ه الأرض المفروشة وليست مسطّحةً؛ بل مفروشة مستوية ف منته الاستواء لدرجة أنه إذا وقف
أحدكم ف بوابة الأرض النفقية جنوباً فسوف يرى البوابة ف منته طرف الأرض شمالا وذلك لأنّ هذه

الأرض المفروشة تمتد ف باطن الأرض من الشمال إل منته أطراف الأرض جنوباً ومهدها اله تمهيداً.
وقال اله تعال: {وارض فَرشْنَاها فَنعم الْماهدُونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الذاريات]. ومعن قوله:
مهدة تمهيداً فم الأرض المفروشة بأنّها مالدقة يوصف ل منته فإن ذلك وصف ف {َدُوناهالْم معفَن}
منته الدقة ف الاستواء فليس فيها نتوء بسبب ذلك التمهيد فإذا كانت الشمس ف السماء مقابل البوابة

الجنوبية وكان أحدكم واقفاً ف البوابة الشمالية فسوف ينظر إل الشمس وه ف مشرق الأرض المفروشة
من جهة الجنوب برغم أنه واقف ف منته طرف الأرض شمالا ف البوابة الشمالية.

وف تلك الأرض يوجد يأجوج ومأجوج والمسيح الدجال وتلك ه جنة اله ف الأرض واله عل ما أقول
شهيدٌ ووكيل. وليست جنة المأوى الت عند سدرة المنته بل جنةٌ له من تحت الثرى، ويريد المسيح

الدجال أن يقول أنّه اله! وكذب فما كان لبشرٍ أن يلّمه اله جهرةً، سبحانه! والمسيح الدجال يلّمم جهرةً
ويقول أنّ لديه جنّة ونار، و ه له وليست له وله ما ف السماوات وما ف الأرض وما بينهما وما تحت
الثرى. فلا يفتنم الشيطان يا معشر المسلمين بتلك الجنة فإنّ اله قد وعدكم بها ف الدنيا ويرثم باطن

الأرض وظاهرها إن كنتم مؤمنين.

وأما سدّ ذي القرنين فيوجد ف مضيق ف منتصف الأرض المفروشة يقسمها إل أرضين، ولن سدّ ذا
لوا إليتنز نه أملس رفيع لا يستطيعون أن يظهروه لوليس مختم ول برى من الأعلالقرنين له فتحةٌ ك
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عالَم دون السدّ ف الجهة المقابلة، ولن يأجوج ومأجوج توجد لهم فتحة من الجهة الاخرى ومنفذهم من
البوابة الشمالية، ولن المسيح الدجال لا يريد أن يخرجهم إ إذا تهدّم سدّ ذو القرنين، وذلك لأنّ البعث

ةيقَر َلع امرحو} :ه تعالبهدم سدّ ذي القرنين. وقال ال هه وكانوا كافرين مربوط سرهم الالأول للذين أهل
اهلَنَاها انَّهم  يرجِعونَ ﴿٩٥﴾ حتَّ اذَا فُتحت ياجوج وماجوج وهم من كل حدَبٍ ينسلُونَ ﴿٩٦﴾} صدق
اله العظيم [الأنبياء]. وقال تعال عل لسان ذي القرنين ف قصة ذي القرنين: {قَال هٰذَا رحمةٌ من رب فَاذَا
جاء وعدُ رب جعلَه دكاء وكانَ وعدُ رب حقا ﴿٩٨﴾ وتَركنَا بعضهم يومئذٍ يموج ف بعضٍ ونُفخَ ف الصورِ

فَجمعنَاهم جمعا ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ويا أيها الناس، اقسم لم باله العل العظيم ما أفتيتم إ بالحق ويريد المسيح الدجال أن يخرج عليم من
الأرض المفروشة من باطن أرضم ف يوم البعث الأول فيستغل البعث الأول للهالين منم ولم يونوا

مسلمين، ويريد أن يقول بأنّ ذلك يوم الخلود وأن لديه جنة ونار ويقول أنه المسيح عيس ابن مريم وأنّه اله
رب العالمين، ولن أشهد أنه ليس المسيح عيس ابن مريم و إنه كذّاب لذلك يسم المسيح الذاب وما

كان لابن مريم أن يقول ذلك عليه الصلاة والسلام، بل سوف يلّمم كهلا وهو من الصالحين التابعين
من بعده نب أن يأت رسلين فلا ينبغه هو خاتم الأنبياء والمحمداً رسول الالمنتظَر، وذلك لأنّ م للمهدي
اتّباع المهدي ابن مريم عليه الصلاة والسلام إل يدعو الناس لاتّباعه ولذلك سوف يدعوكم المسيح عيس

نمو ًهكدِ وهالْم ف النَّاس لِّميو} :ه تعالون من الصالحين التابعين. تصديقاً لقول الالمنتظَر وي
الصالحين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]. فأما التليم ف المهد فقد سبق وتلك معجزة، ولن ما
هو سر المعجزة ف أن يتلّم وهو كهل؟ وذلك لأنّ اله سيبعثه حياً فيلّمم كهلا ومن الصالحين ف زمن

إمامه المهدي المنتظَر فلا يدعو الناس إل اتّباعه بل إل اتّباع المهدي المنتظَر فيون من التابعين.

فانظروا إل بوابات الأرض المفروشة نفق ف الأرض تجدون الحق عل الواقع الحقيق بالعلم والمنطق
لقوم يعلمون، ولسوف نُفتيم ف الأسرار الاخرى إن كنتم تعقلون. ونتف الآن بتوضيح مقر يأجوج

ومأجوج والأرض المفروشة وسدّ ذي القرنين والأراضين السبع. وما يل صورة الأرض ذات المشرقين من
:الواقع الحقيق عل تحت الثرى التقطتها الأقمار الصناعية بالحق
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إخوان المسلمين، إن الصورة أعلاه التقطتها الأقمار الصناعية بوكالة ناسا الأمريية ولم يونوا يعلمون
بأنّ تلك سوف تون من آيات التصديق؛ بل لا يحيطون بعلم هذه الأرض المفروشة وأدهشهم الأمر وظنّوا أنّ
فيه شمس باطن أرضنا! وإنهم لخاطئون بل تلك الأشعة الت ترونها خارجة من باطن الأرض إنّها الشمس
وه مقابلة للبوابة الجنوبية أو الشمالية، وذلك الشعاع الشمس آتٍ من البوابة الت تقابلها كما فصلنا لم
ذلك تفصيلا من القرآن العظيم تصديقاً لقوله تعال: {ويرِيم آياته فَاي آياتِ اله تُنرونَ ﴿٨١﴾} صدق اله
ه ربرسلين والحمدُ لالم عل وسلام .الواقع الحقيق حقاً عل الدقة فتجدون الحق العظيم [غافر]، بمنته

العالمين..

وإليم سبع آيات أخرى وهن الأراضين السبع أين موقعهن ف الون كما حدد اله موقعهن ف القرآن
العظيم؟ ومن ثم تجدونه حقاً عل الواقع الحقيق. وقد أمرن اله ف القُرآن العظيم أن أجادلم بحقائق من

:ه تعالتصديقاً لقول ال .الواقع الحقيق الذي تجدونه عل القُرآن العظيم بالعلم والمنطق الحق ه فآيات ال
مَّللَع هاتآي مرِييو} :ه تعاله العظيم [الأنعام:105]، وتصديقاً لقول الصدق ال {َونلَمعي مقَول نَهينُبلو}
تَعقلُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:73]، وتصديقاً لقول اله تعال: {ويرِيم آياته فَاي آياتِ اله تُنرونَ}

صدق اله العظيم [غافر:81].

الواقع الحقيق م علنتها لافرين بالقرآن العظيم إلا بيالقُرآن العظيم يا معشر ال رون فه تُنآيات ال فأي
بالعلم والمنطق سواء كان سد ذي القرنين ويأجوج ومأجوج والأراضين السبع وأصحاب الهف والرقيم
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وجميع آيات اله الت تنرونها ف خلق السماوات والأرض وخلق أنفسم حت يتبين لم أنّه الحق يصدقه
لا تزالون ف ثم الواقع الحقيق م علنت لم تنطقون لئن بيمثل ما أن الواقع الحقيق العلم والمنطق عل

ريبم تترددون فأذنوا بحربٍ من اله الواحد القهار فبأي حديثٍ بعده تؤمنون؟

ويا معشر المسلمين الذين لا يزالون ف ريبهم يترددون، قاتلم اله أنَّ تؤفون فتصدقون الإفك عل اله
ورسوله واتخذتم القرآن وراء ظهوركم بحجة أنه لا يعلم تأويله إلا اله وإنما يقصد المتشابه منه، فها هو

المهدي المنتظَر بين أيديم يدعوكم للحوار من قبل الظهور فيف ل أن أظهر عند الركن اليمان للمبايعة
من قبل التصديق فهل ترون هذا هو منطق العقل؟ إن كنتم تستخدمون عقولم فهل يتذكر غير أول الألباب
م به علمه عن ذلك أن تتّبعوا ما ليس لم العاتٍ فيقتفون ما ليس لهم به علم، ألم ينهرون وليسوا إمتفالم
وأنّ حجة اله عليم سمعم وأبصاركم؟ ولنم لا تستخدمون عقولم إلا قليلا فتتبعون يا معشر العلماء ما
ليس لم به علم، فيف يظهر لم المهدي المنتظَر عند الركن اليمان للمبايعة من قبل الحوار والتصديق؟

كلا ثم كلا بل بعد الحوار والتصديق يظهر لم عند البيت العتيق أم إنم تحرمون عل المهدي المنتظَر
موسوعة الخبر ف شبة الإنترنت العالمية فجعلتموها حصرياً تون ضدّ اله ورسوله لصالح نشر السوء

والفاحشة لإرضاء الشيطان وغضب الرحمن وليست لصالح نشر الخبر للبشرى والحوار للمهدي المنتظَر،
وتاله ما اخترت هذه الوسيلة عن أمري يا معشر المسلمين فاتقوا اله لعلم تفلحون.

وأما أقطار الأراضين السبع فه جميعاً من تحت أرضم ف الفضاء طباقاً وأسفلهم كوكب سجيل المدمر
المسم (نيبيرو ‐ Planet X)، فانظروا إل المجموعة الشمسية للواكب تجدون بأنّ السبع أراضين

قكَ بِالْحلَيا عنَتْلُوه هال اتلْكَ آيت } :ه تعالتعيشون عليها. تصديقاً لقول ال م التموقعهن من بعد أرض
فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾ } صدق اله العظيم [الجاثية].

والسلام عل من اتبع الهادي إل الصراط المستقيم الناصر لمحمد رسول اله بنصرة القُرآن العظيم؛ الإمام
.حمد اليمانناصر م

ــــــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصرمحمد اليمان

04 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
19 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

05:09 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

أوح اله إل يوسف وإل يعقوب بوح التفهيم إل القلب مباشرةً.
وكذلك يتلقّ الإمام ناصر محمد اليمان وح التَّفهيم للبيان الحق للقرآن العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين، وبعد..
إنّها الحاجة الت ف نفس يعقوب قضاها، وذلك لأنّ اله أوح إل يعقوب بوح التّفهيم أنّ الذي طلب أخ

لهم من أبيهم أنّه يوسف، فعلم يعقوب أنّ اله أصدق يوسف رؤياه بالحق وأنّه ذاته عزيز مصر، ويريد
يعقوب أن يطمئن قلبه أنّه يوسف ولعلّه بعث بطلب أخيه بنيامين ل يرسله إل أبيه ويخبره بأنّه يوسف،

وبسبب هذا الظن من يعقوب أراد أن يهي ليوسف فرصة ل يستطيع أن يلِّم يوسف أخاه عل انفرادٍ من
إخوته سراً بالخبر ل يخبره عند عودته، ولن يعقوب أظهر أنّه يخش عليهم من الحسد لجمالهم ولفت
النظر إليهم حين يدخلون جميعاً من بابٍ واحدٍ إل الرجل الذي طلب منهم أخاً لهم من أبيهم وحت لا

تُصيبهم العين أمرهم أن يدخلوا من أبوابٍ متفرقة، ولن يعقوب يعلم أنّه لا يغن عنهم من اله شيئاً إنْ أراد
اله أن يصيبهم بسوء، وإنّما حاجةً ف نفس يعقوب قضاها، وه أنّ يعقوب يريد أن يهي الفرصة ليوسف
ليلّم أخاه عل انفرادٍ، وانقضت الحمة بنجاح وفعلا هيأ يعقوب بهذه الحمة الفرصة ليوسف ليلّم أخاه
غْنا امو ۖ قَةتَفَرابٍ موبا نخُلُوا ماددٍ واحابٍ ون بتَدْخُلُوا م  نا بي قَالو} :ه تعالانفرادٍ. وقال ال عل
عنم من اللَّـه من شَء ۖ انِ الْحم ا للَّـه ۖ علَيه تَوكلْت ۖ وعلَيه فَلْيتَوكل الْمتَوكلُونَ ﴿٦٧﴾ ولَما دخَلُوا
من حيث امرهم ابوهم ما كانَ يغْن عنْهم من اللَّـه من شَء ا حاجةً ف نَفْسِ يعقُوب قَضاها ۚ وانَّه لَذُو
علْم لِّما علَّمنَاه ولَـٰن اكثَر النَّاسِ  يعلَمونَ ﴿٦٨﴾ ولَما دخَلُوا علَ يوسف آوىٰ الَيه اخَاه ۖ قَال انِّ انَا

اخُوكَ فََ تَبتَئس بِما كانُوا يعملُونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وقد عادت الفرحة إل نفس يعقوب وقلبه مطمئن أنَّ الذي أرسل لأخ لهم من أبيهم أنّه يوسف وأنّ اله قد
أصدقه الرؤيا بالحق وقد صار عزيز مصر، وكان يعدُّ الأيام والليال لعودة أبنائه ل يخبره بنيامين

بالبشرى، وإذا هم رجعوا ولم يعد معهم بنيامين وهو كان منتظراً البشرى بيوسف وإذا بنيامين لم يعد، ولن
َلع َفسا انفسه أنّه وجد يوسف ولذلك بعد عودتهم قال: {ي كانت الصدمة كبيرة فقد عادت الفرحة إل
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يوسف وابيضت عينَاه من الْحزنِ فَهو كظيم} [يوسف:84]، برغم أنّ يوسف ضاع قبل زمن طويل ولماذا
تأسف عليه بعد عودتهم من مصر حت ابيضت عيناه من الحزن من عظَم الصدمة؟ وذلك لأنه كان ينتظر
البشرى بوجود يوسف ولنه تأكد من أصحاب قافلة العير الت أقبلوا فيها أنّ أولاده صادقون وأنّ بنيامين
سرق وأخذه عزيز مصر، ومن ثم عاد اله إليه وح التّفهيم يؤكد له أنّ الرجل الذي قبض أخيه إنه يوسف
وإنما يخش عليه أن يقتله إخوته أو يلقوه ف غيابت الجب كما فعلوا به من قبل، وأخبرهم أنّ ذلك الرجل
هو يوسف وأمرهم أن يذهبوا مرةً أخرى إل مصر فيتحسسوا من يوسف وأخيه عنده وأن لا ييأسوا من
 نَّها ۖ اللَّـه حون روا مساتَي و يهخاو فوسن يوا مسسوا فَتَحباذْه نا بي} :ه تعاله، وقال الرحمة ال

يياس من روح اللَّـه ا الْقَوم الْافرونَ ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ولنّهم ذهبوا ولم يتحسسوا من يوسف ولا أخيه، وكذلك لا يصدِّقون أباهم أنّ ذلك الرجل عزيز مصر أنّه
يوسف! فهذا مستحيل أن يصبح عزيز مصر أخوهم يوسف الذي ألقوه ف غيابت الجب. وقبل أن نمل نعود

 مهـٰذَا وه مرِهمم بِانَّهىلَتُنَب هلَينَا ايحواو ۚ بتِ الْجابغَي ف لُوهعجن يوا اعمجاو} :لبيان قوله تعال
يشْعرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:15].

وذلك بعد أن ألقوه ف غيابتِ الجب أوح اله إل يوسف بوح التّفهيم وليس بوح التليم من وراء
حجاب ولا بوح الإرسال عن طريق جبريل؛ بل بوح التّفهيم إل القلب مباشرةً إل قلب يوسف ليطْمئنَه

ه فيلقفيعز ه أن يصدقه الرؤيا بالحقال م عسل رهوا شيئاً وهو خيرأن ت عنه، وعس أنه لن يتخل
إخوته يوماً ما وهو ذو عز وجاه وسلطانٍ ثم لا يعرفونه ولا يشعرون أنّ هذا الرجل يوسف ومن ثم يذكرهم

بما صنعوا بيوسف ومن ثم يعرفونه أنّه يوسف وذلك هو معن قوله تعال: {واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هـٰذَا
وهم  يشْعرونَ} [يوسف:15]، أي لتُذكرهم بصنيعهم هذا وأنت ف موقع عز كبيرٍ ولذلك لا يشعرون إنّك أنت

:ه تعالالتفهيم هذا. وقال ال وهو أن يطلبوا الصدقة. فانظروا التصديق لوح موقع ذُل يوسف وهم ف
دَّقتَصو ليْفِ لَنَا الوفَا اةجزم ةاعنَا بِبِضجِىو رلَنَا الضهانَا وسم زِيزا الْعهيا اقَالُوا ي هلَيخَلُوا عا دفَلَم}

علَينَا ۖ انَّ اللَّـه يجزِي الْمتَصدِّقين ﴿٨٨﴾ قَال هل علمتُم ما فَعلْتُم بِيوسف واخيه اذْ انتُم جاهلُونَ ﴿٨٩﴾
 نَّ اللَّـهفَا بِرصيو تَّقن يم نَّهنَا ۖ الَيع اللَّـه نقَدْ م ۖ خـٰذَا اهو فوسنَا يا قَال ۖ فوسي نت َنَّكاقَالُوا ا

يضيع اجر الْمحسنين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وكذلك يتلقّ الإمام ناصر محمد اليمان وح التَّفهيم للبيان الحق للقرآن العظيم فلا تستطيعون أن تأتوا
ببيانٍ أحسن من بيان الإمام المهدي بالحق وخيراً تأويلا لو تعمرتم خمسين ألف سنة لأنّه الحق، وهل بعد

الحق إ الضلال؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان أخو الصالحين؛ الإمام المهدي
______________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
03 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ

19 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
01:46 صباحا

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=634

ــــــــــــــــــــــ
تأويل رؤياك إن كان الوكب يشع نورا وليس نارا ..

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته..

أتمن من الإمام المهدي يفسر ل هذا الحلم لأن الوكب الموجود فيه يترر ف أحلام دائماً:
حلمت عدّة أحلام عن كوكب دائما يأت ف منام شله غير كواكب الموجودة ف الون، والوانه جملية
غير الوان موجودة ف هذا العالم يشع منه نور ماشاء اله عندما اشاهد نفس ترتاح وحس بالامان غريب
وسنية بس غريب بالحلم بان الناس يهربون منه ويخافون ويفزعون منه لدرجة أن أقول بالحلم لماذا

أنتم تخافو هذا الوكب وهو من عند اله سبحان تعال وألوان جملية دائما يهربون منه ونفس حلم أنتقل
بشل سريع بحيرة طبريا الت لم أشاهدها بالحقيقة فقط بالحلم المهم كان مع مجموعة من رجال
شاهدت أنا معاهم مجموعة من الرجال والنساء يستحمون ف بحيرة طبريا والغريب ف الامر هو أن

القمر كان فوقهم كان قبل أن يسقط يصبح هلال ويرجع يون قمر ثم يسقط ف البحر عل شل الهلال،
المهم عندما شاهدنا هؤلاء الرجال والنساء قالت لهم بصوت هؤلاء اليهود ذهبو وقتلوهم.

وانتهت الحلم ولن أريد لماذا دائما أشاهد ف حلم هذا الوكب فارجو من الامام أن يفسر ل هذا
الحلم وله جزيل التقديرالاحترام

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين، وبعد..

ه علالذي أعثرك ال بلا حرارة فذلك ظهور الإمام المهدي منه نور ا يشعنتِ تَرين كوكببالنسبة لرؤياكِ إن ك
موقعه بِقَدَرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور، وهروب النّاس منه هو الإعراض عن الحوار والتولّ إل مستنقَع

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=634
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=634
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الروايات الباطلة.

رقَم لَّما أفَلنوره، وك تمأن ي إ هال ه ويأبال ئوا نورن يريدون أن يطفم مالرؤيا فَه ا ذِكر اليهود فوأم
أظهر اله قمرا آخر.

ه؟!" فتلك فتوى لك أنّ الإمام المهدينير وهو من عند الوكب المن الفتواك: "لماذا الهروب موبالنسبة ل
.الإمام المهدي ن يصطفم من عباده كما يزعمون أنّهم هه بأمرٍ منه وليس بأمرٍ ميبعثه ال

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

____________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
03 ‐ ربيع الآخر ‐ 1431 هـ

19 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
01:44 صباحا

( بحسب التوقيت الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=638

ــــــــــــــــــــ
شَرطُ الخلافة والتَّمين للمؤمنين أن لا يشركوا باله شيىا ..

بِسم اله الرحمٰن الرحيم {وعدَ اله الَّذِين آمنُوا منم وعملُوا الصالحاتِ لَيستَخْلفَنَّهم ف ارضِ كما
 دُونَنبعنًا ۚ يما هِمفدِ خَوعن بم مدِّلَنَّهبلَيو ملَه تَضالَّذِي ار مدِينَه ملَه نَنملَيو هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفاس

يشْرِكونَ بِ شَيىا ۚ ومن كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [النور].

من الإمام المهدي الخليفة الناصر لخاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐؛
الإمام ناصر محمد اليمان إل علماء امة الإسلام وأمتهم، السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا

وعل عباد اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

بعث المهديتاب المسطور لال قدور فه الحرام، لقد جاء القَدَر الماج بيت الجة الإسلام يا حمويا ا
المنتظَر الحق من ربم، وبما أنّ افتيم أنّ المهدي الُمنتظَر فإما أن أكون من الصادقين وإما أن أكون

من الاذبين المفترين شخصية المهدي الُمنتظَر ف كل جيل وعصرٍ، ووجب عليم أن تعلموا كيف تُميزون
بين المهديين المفترين شخصية المهدي المنتظَر وبين المهدي المنتظَر الحق من ربم وذلك حت لا تُذِّبوا

بالإمام المهدي خليفة اله ف الأرض إذا بعثه اله ف قَدَره المقدور ف التاب المسطور.

ويا معشر علماء الدّين وأمتهم المسلمين، اقسم بِمن خلق الإنسان من سلالة من طين واسجدَ له ملائته
.م فتذروا الاتّباع الأعمتستخدموا عقول م حتمن رب الحق م لن تتّبعوا الإمام المهديّبين إنقرالم

وىسم نْهانَ عكَ كولَٰئا كل ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالتصديقًا لقول ال
﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، لقد أران رب ف الرؤيا الصالحة جدّي محمدًا رسول اله ‐
:ا بما يلرختصم ه قوة والعالمين، وقال بإذن المالا زينًا عله عليه وآله وسلّم‐ بالأمس وكان حال ّصل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=638
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=638
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[يا أيها المهدي المنتظَر لقد اقترب بأس من اله شديدٌ فذكر بالقرآن من يخاف وعيد وجاهدهم به جهادا
متهيمن عليهم ما دفلا تُطعهم ولا تتَّبع أهواءهم. ولا تزال أنت الم ،ه من قبلا كما فعل محمدٌ رسول الكبير
من شاء منهم أن يستقيم، ومن ابتغالنّاس كافة ل ه إلالعالمين رسالة ال بين من ربرهان الما بالبمعتصم
ولن يستطيع الجن ه عند وعده لك بالحقالصراط المستقيم، ولا يزال ال دى فيما خالفه فلن يهتدي إلاله
عل بين. ويا أسفالضلال الم بين إالم القرآن العظيم، وما بعد الحق تك فجوالإنس أن يدحضوا ح

عرضين عن الدعوة إلل المونون أويف يا وهم به يؤمنون، فالمسلمين الذين اتّخذوا هذا القرآن مهجور
الاحتام إل كتاب اله ليحم بينهم فيما اختلفوا فيه ف الدّين {صبغَةَ اله ۖ ومن احسن من اله صبغَةً ۖ

ونَحن لَه عابِدُونَ ﴿١٣٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة]].

انتهت الرؤيا الحق، وه تخصن ولم يجعلها اله الحجة عليم؛ بل الحجة عليم أن اخرس ألسنتم بآياتٍ
بيناتٍ من القرآن العظيم وما يفر بها إ الفاسقون.

ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، الويل لم من بأسِ اله الشّديد الذي تَوعد اله به المعرضين عن
كافة قُرى العالمين وعلموا أنّه جاء به رسول ن العالمين الذي وصل خبره إلاتّباع كتابه القرآن العظيم م

من اله كريم إل النّاس كافةً، ولا يزال أكثرهم عن ذِكرهم معرضين.

ولربما يود أن يقول أحد الباحثين: "ولن يا ناصر محمد اليمان لم يطّلع عل دعوتك ف الشبة العنبوتية
العالمية إ قليل من البشر فيف يعذِّب اله الذين لم يحيطوا بدعوة المهدي المنتظَر؟". ومن ثُم يرد عليه

ينعمجا مدَاكلَه شَاء غَةُ ۖ فَلَوالةُ الْبجالْح لَّهفَل قُل} :ه تعالوأقول: قال ال الإمام ناصر محمد اليمان
﴿١٤٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال اله تعال: {من اهتَدَىٰ فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ۖ ومن ضل فَانَّما يضل علَيها و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرىٰ ۗ
وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ولم يجعل اله المهدي المنتظَر رسولا من اله جديدًا حت يعذّبم بسبب إعراضم عن دعوته؛ بل سبب
العذاب لشر الدواب هو لأنهم معرضون عن التاب الذي بعث اله به خاتم الأنبياء والمرسلين محمداً رسول
اله إل النّاس كافةً ولا يزالون عنه معرضين إ من رحم رب، أفلا يفيهم آية التَّصديق من ربهم الذي وعد
بحفظ كلمات التاب من التحريف إل يوم الدين؟ ولا يزال كتاب اله القرآن العظيم محفوظًا من التحريف

يعاصر امم البشر جيً بعد جيل، وازِف الرحيل يا معشر البشر المعرضين عن الذِّكر المحفوظ من
التحريف فهو موجود بين أيدي البشر من قَبل بعث المهدي المنتظَر، وإنَّما بعث اله خليفتَه المهدي المنتَظَر
ناصر محمد اليمان ناصرا لخاتم الأنبياء والمرسلين، وما جاءكم المهدي المنتظَر بتابٍ جديدٍ؛ بل مذَكرا
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بالقرآن من يخاف وعيد، فاحذِّرهم بأسا من اله شديدًا وأدعوهم إل اتّباع الصراط المستَقيم وانذِر
المعرضين عن القرآن العظيم من عذابِ يوم عقيم عل الأبواب.

يا عالَم.. يا ناس.. يا امة الإسلام.. لعنةُ اله عل الاذبين!

واقسم باله رب العالمين أنّ كوكب العذاب عل الأبواب لا شكّ ولا ريب فيه كما لا شك ف هذا القرآن
العظيم، فيف السبيل لإنقاذكم يا امة الإسلام؟ ويا أيها النّاس أجمعين اتَّقوا اله وأطيعوا أمري واعترفوا
بخليفة اله عليم بأمرِ اله، ألا واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه لا يساوي عندي ملوت الدنيا مثقال
ذرة، ولولا البقاء لتحقيق الهدف الأعظم لَما تمنّيت البقاء ف هذه الدنيا ثانيةً واحدةً، فيا عجب الشديد من

الذين غرتهم الحياة الدنيا ورضوا بها وذلك مبلغُهم من العلم!

ويا معشَر البشَر، أفلا تسألون أنفسم لماذا خلقم اله وسخّر لم ما ف السماء والأرض؟ وما خلق اله
السماوات والأرض لعبا ولا لهوا بل هو نبا عظيم أنتم عنه معرضون.

ويا معشَر العبيد فروا إل اله الرب المعبود وكونوا له عابدين متنافسين إل الرب المعبود، فما دونه عبيدٌ
أمثالم مهما كانوا مرمين فلا ينبغ لافّة الأنبياء والمرسلين أن يحصروا الوسيلة إل اله (أيهم أقرب)
عليهم من دون الصالحين، ولنّم تتّبعون المفترى عل اله ورسوله وتتركون أمر اله إليم عل لسان
مَّللَع هبِيلس دُوا فاهجيلَةَ وسالْو هلَيتَغُوا اابو هنُوا اتَّقُوا الآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال رسوله ف

تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا امة الإسلام، يا حجاج بيت اله الحرام لا تُلبِسوا إيمانم بظُلم! فلا تُعظِّموا أنبياء اله بما لم يأمروكم به
فسوف يتبرؤون منم يا من أشركتموهم باله وجعلتموهم حدا بين العبيد والرب المعبود وترجون شفاعتهم

بين يدي اله، فلن يغنوا عنم من اله شيىا، فما خَطبم معرِضين عن آياتٍ بيناتٍ ف محم القرآن
العظيم؟! وقال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

سهم ۙ لَيرب َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالم قول الم وجاهلمنات لعالومن الآيات البي
لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا امة الإسلام، واله الذي لا إله غيره إنّ الشفاعة له جميعا من دون عباده أجمعين ولا يشرِك ف حمه
أحدًا. تصديقًا لقول اله تعال: {الَم تَعلَم انَّ اله لَه ملْكُ السماواتِ وارضِ يعذِّب من يشَاء ويغْفر لمن
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يشَاء ۗ واله علَ كل شَء قَدِير ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وليس لمحمدٍ رسول اله ولا المهدي المنتظَر من الأمر شء ولا جميع الأنبياء والمرسلين. تصديقًا لقول اله
تُوبي وا ءَرِ شما نلَكَ م س١٢٧﴾ لَي﴿ بِينوا خَائبنقَلفَي مبِتَهي ووا افَرك الَّذِين نفًا مطَر قْطَعيل} :تعال
علَيهِم او يعذِّبهم فَانَّهم ظَالمونَ ﴿١٢٨﴾ وله ما ف السماواتِ وما ف ارضِ يغْفر لمن يشَاء ويعذِّب من

يشَاء واله غَفُور رحيم ﴿١٢٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولربما يود أن يقاطعن أحدُ الذين لا يؤمنون باله إ وهم مشركون ويقول: "مهً مهً يا ناصر محمد
اليمان؛ بل الشفاعة بين يدي اله ه للمؤمنين وليست للافرين". ومن ثُم يرد عليه الإمام المهدي ناصر
يهف عيب  موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالوأقول: قال ال محمد اليمان

و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

الفرار الفرار من عذاب كوكب النّار إل رحمة اله الواحد القَهار فلن يغن عنم من اله خليفته وعبده
المهدي المنتظَر ولا كافة الأنبياء والمرسلين، وما ينبغ لأحدٍ من العبيد أن يسأل من الرب المعبود الشفاعة
لأحدٍ من العباد فهذا مناقض لصفات اله أرحم الراحمين، فمن ذا الذي هو أرحم بِم من اله حت يشفع

لم بين يدي من هو أرحم بم من عبيده أجمعين؟ أفلا تؤمنون برحمة اله الت وسعت كل شء؟!

ويا امة الإسلام ليست الشفاعة كما تزعمون ورب اله إنّم لمشركون يا من ينتظرون الشفاعة من أحدِ
العبيد بين يدي الرب المعبود، الويل لم من اله أرحم الراحمين يا معشَر المنرين أنّ ربهم هو حقا أرحم

الراحمين ويلتمسون الرحمة والشفاعة ممن هم أدن رحمةً من ربهم، أفلا تعقلون؟!

السماوات والأرض وما بينهما ورب م ربورب ه ربها النّاس أجمعين، اعبدوا الة الإسلام ويا أيمويا ا
العرش العظيم وذروا تعظيم العبيد بين يدي الرب المعبود فالعظمة له وحده، أفلا تتَّقون؟! واسمعوا
وأطيعوا أمري فإنّ خليفة اله عليم وما كان لم أن تصطفوا خليفة اله من دونه لو كنتم تعقلون.

ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، لقد جاء قَدَر بعث المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض
 دُونَنبعي} :ه تعالقول ال تاب فم المح ه ما وعدكم إن استجبتم لشرط الخلافة فم الَصدِقلي

الأرض ف ه العظيم [النور:55]، أم لم تجدوا هذا الشرط لتحقيق الخلافة فشيئاً} صدق ال ِونَ بشْرِكي
تَخْلَفا اسمضِ كرا ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين هدَ العو} :ه تعالم قول الحم
الَّذِين من قَبلهِم ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا ۚ يعبدُونَن  يشْرِكونَ

بِ شَيىا ۚ ومن كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [النور]؟
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المنتظَر يأت دِّقوا؟ فهل تنتظرون المهديتُص م به والعالمين حتحاجِجا تريدونن ة الإسلام فبممويا ا
إل وحه عليه وآله وسلم ويقول اال ّه صلتاب الذي جاء به محمدٌ رسول الا عن العرِضا ما كذَّابي مفتر
ولم يوح إليه شء؟! فلا وح جديدٌ من بعد كتاب اله القرآن العظيم المنَزل عل خاتم النبيين جدّي محمد
عقيم م من عذاب يومل لين؟! ويلبطتريدون يا معشر الم مهدي ه عليه وآله وسلم، فأيال ه صلرسول ال
يا معشر المعرضين عن اتّباع القرآن العظيم، فهل لا تخشون اله ذا العذاب الشديد حت تُعرضوا عن كلام
اله؟ ومن أصدَق من اله قيً وقوله محفوظٌ من التحريف؟ فبين أيديم ذِكركم وذِكر من كان قبلم وخبر
ما بعدكم وفَصل ما بينم، فلماذا لا تتَّبعون ذِكر اله المحفوظ من التحريف بين أيديم، أم أنّم لا تخشون

اله ولذلك تُعرِضون عن ذِكره؟!

ومن ثُم أرد عليم بقول اله تعال: {انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ
كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس]، فبم تُريدونن أن ابشّركم به يا معشر المسلمين المعرضين عن دعوة
الاحتام إل كتاب اله واتّباعه والفر بما خالفه؟ فأبيتُم إ أن تَتَّبعوا ما خالف لمحم القرآن العظيم، فبما
تُريدونن أن ابشركم به؟! بل ابشّر المعرضين عن كتاب اله القرآن العظيم بعذابٍ شديدٍ ليس منم ببعيد،

ولا نزال نُذَكر بالقرآن من يخاف وعيد لعلّم تتّقون، يا رب رحمتك..

{قُل رب اما تُرِينِّ ما يوعدُونَ ﴿٩٣﴾ رب فََ تَجعلْن ف الْقَوم الظَّالمين ﴿٩٤﴾ وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما
نَعدُهم لَقَادِرونَ ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون]، فتدّبروا كلام اله لعلّم تُرحمون يا معشر المؤمنين،
ه يغشدى الم وذلك هو هع أعينم فتدمتَلين جلودكم فتخشَع قلوب ه وأنتم به مؤمنين حتكلام ال وما يل

قلوبم، فويل للقاسية قلوبهم عن ذِكر ربهم الذين هم عنه معرضون، وقال اله تعال: {قَدْ افْلَح الْمومنُونَ
﴿١﴾ الَّذِين هم ف صَتهِم خَاشعونَ ﴿٢﴾ والَّذِين هم عن اللَّغْوِ معرِضونَ ﴿٣﴾ والَّذِين هم للزكاة فَاعلُونَ
﴿٤﴾ والَّذِين هم لفُروجِهِم حافظُونَ ﴿٥﴾ ا علَ ازْواجِهِم او ما ملَت ايمانُهم فَانَّهم غَير ملُومين ﴿٦﴾
َلع مه الَّذِين٨﴾ و﴿ َوناعر مدِههعو هِمانَاتم مه الَّذِين٧﴾ و﴿ َونادالْع مكَ هولَٰئكَ فَاذَٰل اءرو َتَغاب نفَم
صلَواتهِم يحافظُونَ ﴿٩﴾ اولَٰئكَ هم الْوارِثُونَ ﴿١٠﴾ الَّذِين يرِثُونَ الْفردوس هم فيها خَالدُونَ ﴿١١﴾ ولَقَدْ

خَلَقْنَا انسانَ من سَلَة من طين ﴿١٢﴾ ثُم جعلْنَاه نُطْفَةً ف قَرارٍ مين ﴿١٣﴾ ثُم خَلَقْنَا النُّطْفَةَ علَقَةً
نسحا هكَ الارفَتَب ۚ خَلْقًا آخَر نَاهنشَاا ا ثُمملَح ظَامنَا الْعوسَا فظَامغَةَ عضغَةً فَخَلَقْنَا الْمضلَقَةَ مفَخَلَقْنَا الْع
عبس مَقلَقَدْ خَلَقْنَا فَو١٦﴾ و﴿ َثُونعتُب ةاميالْق موي مَّنا ١٥﴾ ثُم﴿ َتُونيكَ لَمدَ ذَٰلعم بَّنا ١٤﴾ ثُم﴿ ينقالْخَال
طَرائق وما كنَّا عن الْخَلْق غَافلين ﴿١٧﴾ وانزلْنَا من السماء ماء بِقَدَرٍ فَاسنَّاه ف ارضِ ۖ وانَّا علَ ذَهابٍ

بِه لَقَادِرونَ ﴿١٨﴾ فَانشَانَا لَم بِه جنَّاتٍ من نَّخيل واعنَابٍ لَّم فيها فَواكه كثيرةٌ ومنْها تَاكلُونَ ﴿١٩﴾
وشَجرةً تَخْرج من طُورِ سينَاء تَنبت بِالدُّهن وصبغ لِّْكلين ﴿٢٠﴾ وانَّ لَم ف انْعام لَعبرةً ۖ نُّسقيم مما
ف بطُونها ولَم فيها منَافع كثيرةٌ ومنْها تَاكلُونَ ﴿٢١﴾ وعلَيها وعلَ الْفُلْكِ تُحملُونَ ﴿٢٢﴾ ولَقَدْ ارسلْنَا

نُوحا الَ قَومه فَقَال يا قَوم اعبدُوا اله ما لَم من الَٰه غَيره ۖ افََ تَتَّقُونَ ﴿٢٣﴾ فَقَال الْمَ الَّذِين كفَروا من
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ينلونَا اائآب ٰذَا فنَا بِهعما سةً مئَم لنز هال شَاء لَوو ملَيع لتَفَضن يرِيدُ اي مُثْلم شَرب ٰذَا اا هم همقَو
﴿٢٤﴾ انْ هو ا رجل بِه جِنَّةٌ فَتَربصوا بِه حتَّ حين ﴿٢٥﴾ قَال رب انصرن بِما كذَّبونِ ﴿٢٦﴾ فَاوحينَا

لَكَ اهاو ناثْنَي نيجزَو لن كا ميهلُكْ ففَاس ۙ التَّنُّور فَارنَا ورما اءذَا جيِنَا فَاحونَا ونيعالْفُلْكَ بِا نَعنِ اصا هلَيا
من سبق علَيه الْقَول منْهم ۖ و تُخَاطبن ف الَّذِين ظَلَموا ۖ انَّهم مغْرقُونَ ﴿٢٧﴾ فَاذَا استَويت انت ومن
نتاا وكاربم نزم نزِلْنا بقُل ر٢٨﴾ و﴿ ينمالظَّال مالْقَو نانَا مالَّذِي نَج هدُ لمالْح الْفُلْكِ فَقُل َلكَ ععم
خَير الْمنزِلين ﴿٢٩﴾ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ وان كنَّا لَمبتَلين ﴿٣٠﴾ ثُم انشَانَا من بعدِهم قَرنًا آخَرِين ﴿٣١﴾

الَّذِين همن قَوم َالْم قَال٣٢﴾ و﴿ َتَتَّقُون ََفا ۖ هرغَي لَٰها نم مَا لم هدُوا البنِ اعا منْهم وسر يهِملْنَا فسرفَا
كفَروا وكذَّبوا بِلقَاء اخرة واتْرفْنَاهم ف الْحياة الدُّنْيا ما هٰذَا ا بشَر مثْلُم ياكل مما تَاكلُونَ منْه ويشْرب مما
تَشْربونَ ﴿٣٣﴾ ولَئن اطَعتُم بشَرا مثْلَم انَّم اذًا لَّخَاسرونَ ﴿٣٤﴾ ايعدُكم انَّم اذَا متُّم وكنتُم تُرابا وعظَاما
نا نَحما وينَحو وتا نَماتُنَا الدُّنْييح ا نْ ه٣٦﴾ ا﴿ َدُونا تُوعمل اتهيه اتهي٣٥﴾ ۞ ه﴿ َونجخْرم مَّنا
بِمبعوثين ﴿٣٧﴾ انْ هو ا رجل افْتَرىٰ علَ اله كذِبا وما نَحن لَه بِمومنين ﴿٣٨﴾ قَال رب انصرن بِما

مدًا لِّلْقَوعفَب ۚ غُثَاء ملْنَاهعفَج قةُ بِالْححيالص مخَذَتْه٤٠﴾ فَا﴿ يننَادِم نبِحصلَّي يلا قَلمع ٣٩﴾ قَال﴿ ِونذَّبك
الظَّالمين ﴿٤١﴾ ثُم انشَانَا من بعدِهم قُرونًا آخَرِين ﴿٤٢﴾ ما تَسبِق من امة اجلَها وما يستَاخرونَ ﴿٤٣﴾
ثُم ارسلْنَا رسلَنَا تَتْرىٰ ۖ كل ما جاء امةً رسولُها كذَّبوه ۚ فَاتْبعنَا بعضهم بعضا وجعلْنَاهم احادِيث ۚ فَبعدًا

هلَئمنَ ووعرف َل٤٥﴾ ا﴿ بِينلْطَانٍ مسنَا واتونَ بِآياره خَاهاو وسلْنَا مسرا ٤٤﴾ ثُم﴿ َنُونموي  ملِّقَو
فَاستَبروا وكانُوا قَوما عالين ﴿٤٦﴾ فَقَالُوا انُومن لبشَرين مثْلنَا وقَومهما لَنَا عابِدُونَ ﴿٤٧﴾ فَذَّبوهما
فَانُوا من الْمهلَين ﴿٤٨﴾ ولَقَدْ آتَينَا موس الْتَاب لَعلَّهم يهتَدُونَ ﴿٤٩﴾ وجعلْنَا ابن مريم وامه آيةً

وآوينَاهما الَ ربوة ذَاتِ قَرارٍ ومعين ﴿٥٠﴾ يا ايها الرسل كلُوا من الطَّيباتِ واعملُوا صالحا ۖ انِّ بِما
لا ۖ كرزُب منَهيم بهرموا ا٥٢﴾ فَتَقَطَّع﴿ ِفَاتَّقُون مبنَا رادَةً واحةً وما مُتما ٰذِهنَّ ها٥١﴾ و﴿ يمللُونَ عمتَع

يننبالٍ ون مم م بِهدُّها نُمنَّمونَ ابسحي٥٤﴾ ا﴿ ينح َّتح هِمترغَم ف مه٥٣﴾ فَذَر﴿ َونفَرِح هِما لَدَيبٍ بِمزح
﴿٥٥﴾ نُسارِعُ لَهم ف الْخَيراتِ ۚ بل  يشْعرونَ ﴿٥٦﴾ انَّ الَّذِين هم من خَشْية ربهِم مشْفقُونَ ﴿٥٧﴾
مهقُلُوبا آتَوا وتُونَ موي الَّذِين٥٩﴾ و﴿ َونشْرِكي  هِمبم بِره الَّذِين٥٨﴾ و﴿ َنُونموي هِمباتِ رم بِآيه الَّذِينو

وجِلَةٌ انَّهم الَ ربهِم راجِعونَ ﴿٦٠﴾ اولَٰئكَ يسارِعونَ ف الْخَيراتِ وهم لَها سابِقُونَ ﴿٦١﴾ و نُلِّف نَفْسا
ا ۇسعها ۖ ولَدَينَا كتَاب ينطق بِالْحق ۚ وهم  يظْلَمونَ ﴿٦٢﴾ بل قُلُوبهم ف غَمرة من هٰذَا ولَهم اعمال من
ۖ مووا الْيراتَج  ٦٤﴾﴿ َونراجي مذَا هذَابِ ايهِم بِالْعفتْرخَذْنَا مذَا اا َّت٦٣﴾ ح﴿ َلُوناما علَه مكَ هونِ ذَٰلد
بِه بِرِينَتس٦٦﴾ م﴿ َونصتَن مِقَابعا َلع نتُمَف ملَيع َتُتْل اتآي انَت٦٥﴾ قَدْ ك﴿ َونرتُنص  نَّام مَّنا
مولَهسرِفُوا رعي لَم م٦٨﴾ ا﴿ ينلوا مهاءتِ آباي ا لَمم مهاءج ما لوا الْقَوردَّبي فَلَم٦٧﴾ ا﴿ َونرجا تَهرامس
قالْح علَوِ اتَّب٧٠﴾ و﴿ َونارِهك قلْحل مهثَركاو قم بِالْحهاءج لجِنَّةٌ ۚ ب قُولُونَ بِهي م٦٩﴾ ا﴿ َونرنم لَه مفَه
م٧١﴾ ا﴿ َونرِضعم مرِهن ذِكع مفَه مرِهم بِذِكنَاهتَيا لب ۚ يهِنن فمو ضراو اتاومدَتِ السلَفَس مهاءوها
تَسالُهم خَرجا فَخَراج ربكَ خَير ۖ وهو خَير الرازِقين ﴿٧٢﴾ وانَّكَ لَتَدْعوهم الَ صراط مستَقيم ﴿٧٣﴾ وانَّ
وا فلَّلَج رن ضا بِهِم مشَفْنَا مكو منَاهمحر لَو٧٤﴾ ۞ و﴿ َونبلَنَاك اطرالص نع ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين
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طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿٧٥﴾ ولَقَدْ اخَذْنَاهم بِالْعذَابِ فَما استَانُوا لربهِم وما يتَضرعونَ ﴿٧٦﴾ حتَّ اذَا فَتَحنَا
ًيدَةَ ۚ قَلفْئاو ارصباو عمالس مَل نشَاالَّذِي ا وه٧٧﴾ و﴿ َونسلبم يهف مذَا هذَابٍ شَدِيدٍ اا ذَا عابهِم بلَيع

فَاخْت لَهو يتميو ِيحالَّذِي ي وه٧٩﴾ و﴿ َونشَرتُح هلَياضِ ورا ف مكاالَّذِي ذَر وه٧٨﴾ و﴿ َونرْا تَشم
اللَّيل والنَّهارِ ۚ افََ تَعقلُونَ ﴿٨٠﴾ بل قَالُوا مثْل ما قَال اولُونَ ﴿٨١﴾ قَالُوا ااذَا متْنَا وكنَّا تُرابا وعظَاما

ضرا ن٨٣﴾ قُل لِّم﴿ ينلوا يراطسا ٰذَا انْ ها لن قَبٰذَا منَا هاوآبو ندْنَا نَح٨٢﴾ لَقَدْ ۇع﴿ َوثُونعبنَّا لَماا
عباتِ الساومالس بن رم ٨٥﴾ قُل﴿ َونرتَذَك ََفا قُل ۚ هقُولُونَ لي٨٤﴾ س﴿ َونلَمتَع نتُمن كا ايهن فمو

جِيري وهو ءَش لك وتَلم دِهن بِيم ٨٧﴾ قُل﴿ َتَتَّقُون ََفا قُل ۚ هقُولُونَ لي٨٦﴾ س﴿ يمظشِ الْعرالْع برو
منَّهاو قم بِالْحنَاهتَيا ل٨٩﴾ ب﴿ َونرحتُس َّنفَا قُل ۚ هقُولُونَ لي٨٨﴾ س﴿ َونلَمتَع نتُمن كا هلَيع ارجي و

َلع مهضعب َلَعو ا خَلَقبِم لَٰها لك بذًا لَّذَها ۚ لَٰها نم هعانَ ما كملَدٍ ون وم ها اتَّخَذَ ال٩٠﴾ م﴿ َوناذِبَل
بعضٍ ۚ سبحانَ اله عما يصفُونَ ﴿٩١﴾ عالم الْغَيبِ والشَّهادة فَتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٩٢﴾ قُل رب اما
تُرِينِّ ما يوعدُونَ ﴿٩٣﴾ رب فََ تَجعلْن ف الْقَوم الظَّالمين ﴿٩٤﴾ وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ

﴿٩٥﴾ ادفَع بِالَّت ه احسن السيىةَ ۚ نَحن اعلَم بِما يصفُونَ ﴿٩٦﴾ وقُل رب اعوذُ بِكَ من همزاتِ
الشَّياطين ﴿٩٧﴾ واعوذُ بِكَ رب ان يحضرونِ ﴿٩٨﴾ حتَّ اذَا جاء احدَهم الْموت قَال رب ارجِعونِ

﴿٩٩﴾ لَعلِّ اعمل صالحا فيما تَركت ۚ كَّ ۚ انَّها كلمةٌ هو قَائلُها ۖ ومن ورائهِم برزَخٌ الَ يوم يبعثُونَ
مكَ هولَٰئفَا ازِينُهوم ن ثَقُلَت١٠١﴾ فَم﴿ َلُوناءتَسي ذٍ وئموي منَهيب ابنسا ََورِ فالص خَ فذَا نُف١٠٠﴾ فَا﴿

١٠٣﴾ تَلْفَح﴿ َدُونخَال نَّمهج ف مهنفُسوا ارخَس كَ الَّذِينولَٰئفَا ازِينُهوم خَفَّت نم١٠٢﴾ و﴿ َونحفْلالْم
ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا
١٠٧﴾ قَال﴿ َونمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا اب١٠٦﴾ ر﴿ الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تغَلَب

رخَي نتانَا ومحارلَنَا و رنَّا فَاغْفنَا آمبقُولُونَ رادِي يبع نم انَ فَرِيقك نَّه١٠٨﴾ ا﴿ ِونلِّمُت ا ويهوا فىاخْس
متُهيزج ِّن١١٠﴾ ا﴿ َونحتَض منْهنتُم مكرِي وذِك مكونسا َّتا حخْرِيس موه١٠٩﴾ فَاتَّخَذْتُم﴿ ينماحالر

وا امو١١٢﴾ قَالُوا لَبِثْنَا ي﴿ يننس دَدضِ عرا ف لَبِثْتُم مك ١١١﴾ قَال﴿ َونزالْفَائ مه منَّهوا اربا صبِم موالْي
بعض يوم فَاسالِ الْعادين ﴿١١٣﴾ قَال ان لَّبِثْتُم ا قَليً ۖ لَّو انَّم كنتُم تَعلَمونَ ﴿١١٤﴾ افَحسبتُم انَّما
رِيمْشِ الرالْع بر وه ا لَٰها  ۖ قكُ الْحلالْم هال َال١١٥﴾ فَتَع﴿ َونعجتُر  نَالَيا مَّناثًا وبع مخَلَقْنَاك

﴿١١٦﴾ ومن يدْعُ مع اله الَٰها آخَر  برهانَ لَه بِه فَانَّما حسابه عندَ ربه ۚ انَّه  يفْلح الْافرونَ ﴿١١٧﴾ وقُل
رب اغْفر وارحم وانت خَير الراحمين ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

اللهم إليك أبتَهِل أن لا تُعذِّب إخوان المسلمين فإنّهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي خليفة اله عليهم وليس
لعبدك من الأمر شء، ولم يجعل اله الإمام المهدي أرحم بهم من ربهم سبحانه وتعال علوا كبيرا، وإنّما
ةً واحدةً علمتجعل النّاس ا لّه، ولن يتحقّق حتوت كريد أن تُحقِّق لعبدك النعيم الأعظم من نعيم الملا
صراط مستقيم ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، وابشِّر الذين استغنوا برحمة اله ولا يرجون شفاعة

العبيد بين يدي الرب المعبود خير الراحمين. تصديقًا لقول اله تعال: {انَّه كانَ فَرِيق من عبادِي يقُولُونَ ربنَا
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منْهنتُم مكرِي وذِك مكونسا َّتا حخْرِيس موه١٠٩﴾ فَاتَّخَذْتُم﴿ ينماحالر رخَي نتانَا ومحارلَنَا و رنَّا فَاغْفآم
تَضحونَ ﴿١١٠﴾ انِّ جزيتُهم الْيوم بِما صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
04 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ

20 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
02:38 صباحا

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــــ

صدَقت أخ حسين فإنهم طَبقوا هذا الحديث المفترى شبرا شبرا وذِراعا وباعا، وهو حديث من عند غير
اله ..

عن النب صلّ اله عليه وسلّم قال: [لتتبعن سنن من كان قبلم شبرا شبرا وذِراعا بذراع حت لو دخلوا
جحر ضب تبعتموهم].

الدِّين موكِ يال٣﴾ م﴿ يمحالر ـٰنمح٢﴾ الر﴿ ينالَمالْع بر لَّـهدُ لم١﴾ الْح﴿ يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس}
﴿٤﴾ اياكَ نَعبدُ واياكَ نَستَعين ﴿٥﴾ اهدِنَا الصراطَ الْمستَقيم ﴿٦﴾ صراطَ الَّذِين انْعمت علَيهِم غَيرِ

الْمغْضوبِ علَيهِم و الضالِّين ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الفاتحة].

سلام اله عليم ورحمته وبركاته، وصدقت أخ حسين فإنهم طبقوا هذا الحديث المفترى شبرا شبرا
:العظيم. وكان افتراءهم بما يل ه العلبال ه، لا حول ولا قوة إمن عند غير ال ا، وهو حديثا وباعوذِراع

إقتباس

حدثنا محمد بن عبد العزيز حدثنا أبو عمر الصنعان من اليمن عن زيد بن أسلم عن عطاء بن يسار عن
أب سعيدٍ الخدري عن النب صلّ اله عليه وسلّم قال:

لتتبعن سنن من كان قبلم شبرا شبرا وذِراعا بذراع حت لو دخلوا جحر ضب تبعتموهم. قلنا يا رسول
اله اليهود والنصارى؟ قال: فمن؟

أي فمن سواهم؟ قاتلهم اله أن يؤفون! وإنما هذا الافتراء لأنهم لا يستطيعون أن يردوا المسلمين عن دينهم
إ عن طريق الافتراء ف السنَن فيأتون لنا بِسنَّة الشيطان بد عن سنن الرحمن ف محم القرآن، حسبنا
اله ونعم الوكيل. فهل يريدوننا أن نتَّبِع سنَن المغضوب عليهم أم سنَن الضالين؟! لا حول ولا قوة إ باله
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العل العظيم.

ألم يقل اله تعال: {يا اهل الْتَابِ لم تَفُرونَ بِآياتِ اللَّـه وانتُم تَشْهدُونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل
عمران]، وقال اله تعال: {يا اهل الْتَابِ لم تَلْبِسونَ الْحق بِالْباطل وتَتُمونَ الْحق وانتُم تَعلَمونَ ﴿٧١﴾}

تَابْوتُوا الا الَّذِين نوا فَرِيقًا ميعن تُطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعاله العظيم [آل عمران]، وقال الصدق ال
يردوكم بعدَ ايمانم كافرِين ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]؟

وها هم اتَّبعوا سنَن المفترين من أهل التاب شبرا شبرا وذِراعا وباعا ودخلوا جحر الضب المظلم وراءهم، وها هو الإمام
المهدي يناديهم للاحتام إل كتاب اله فأب أهل السنة والجماعة الخروج من جحر الضب المظلم، وكذلك الشيعة أبوا

الخروج من السرداب المظلم فأعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله لأنه مخالف لثيرٍ مما بين أيديهم، ولذلك لَم تعجبهم
دعوة الاحتام إل كتاب اله فردوهم من بعد إيمانهم كافرين بسبب الاستمساك بالسنن وترك سنن اله ف كتابه العزيز

المحفوظ من التحريف ومن أصدق من اله قيلا؟ أفلا يتَّقون؟! لا حول ولا قوة إ باله العل العظيم، إنا له وإنا إليه لراجعون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخو المؤمنين الإمام ناصر محمد اليمان

__________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
05 ‐ ربيع الثّان ‐ 1431 هـ

21 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
11:28 مساء

(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=863

_________

البيان المب لأعين أحبابِ اله ورسوله والمهدي المنتظَر ..

بِسم اله الرحمن الرحيم
هلَيلُّوا عنُوا صآم ا الَّذِينهيا اي ۚ ِالنَّب َللُّونَ عصي تَهئَمو نَّ اللَّـهه وبركاته، {ام ورحمة اللام عليالس

وسلِّموا تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

ويا معشر المسلمين؛ يا أحباب رب العالمين ورسوله والإمام المهدي، لقد حيرن إعراض المسلمين عن
قلب حبيب رتتذك ن ثُمؤمنون! وما به مه القُرآن العظيم برغم أنهم جميعكتاب ال ام إلالاحت الدّعوة إل

وقُرة عين وأحب الناس إل نفس جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف بدء نزول
العالمين، وما كان قول ا جديدًا من ربونه كتابين لن العالَمؤمن به أحدٌ من يالقُرآن العظيم الذي لم ي
قومه إ أن قالوا: {وقَالُوا يا ايها الَّذِي نُزل علَيه الذِّكر انَّكَ لَمجنُونٌ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

فم وكم آذوا جدّي محمدًا رسول اله أذى عظيما خُصوصا بعد موتِ عمه أب طالب رحمه اله برحمته إنّ
رب عل كل شء قدير، ومن بعد موتِ أب طالبٍ اشتدّ أذى المشركين لونه قد مات أبو طالب الذي كانوا

يخشَونه، وكان يصل محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ بالمسجد الحرام، وجاء أحدُ
المشركين البار ينه جدّي محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وعل آله وسلّم ‐ عن الصلاة ف المسجد
به ويتَقرب إليه، ولذلك نزل قول اله تعال: {ارايت الَّذِي الحرام لونه لا يصل لآلهتهِم؛ بل يصل ويسجد لر
ذَّبن كا تيارىٰ ﴿١٢﴾ ابِالتَّقْو رما ودَىٰ ﴿١١﴾ االْه َلانَ عن كا تيار١٠﴾ ا﴿ َّلذَا صدًا اب٩﴾ ع﴿ نْهي
ةىخَاط ةاذِبك ةي١٥﴾ نَاص﴿ ةيا بِالنَّاصفَعلَنَس نتَهي ن لَّملَئ َّىٰ ﴿١٤﴾ كري نَّ اللَّـهلَم بِاعي لَم١٣﴾ ا﴿ َّلتَوو

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=863
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=863
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﴿١٦﴾ فَلْيدْعُ نَادِيه ﴿١٧﴾ سنَدْعُ الزبانيةَ ﴿١٨﴾ ك َّ تُطعه واسجدْ واقْتَرِب ۩ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم
[العلق].

ومن ثُم عاد محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ للصلاة كعادته ف المسجد الحرام من بعد أن
منعه عدو اله من كان من أكابرِ المشركين، حت إذا علم عدو اله أنّ محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ عاد للصلاة ف المسجد الحرام وعدو اله قد نهاه عن ذلك فمن ثُم جاء عدو اله بِفرثِ الجزور
ومحمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ كان ساجدًا لربه ف المسجد الحرام، ومن ثُم ألق بِفرث
الجزور عل رأسه وهو ساجدٌ عليه الصلاة والسلام! ولن جدي محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله
ه العظيم [العلق]، ومن ثُمصدق ال {﴾اقْتَرِب ۩ ﴿١٩دْ وجاسو هعتُط  َّك} :ه إليهال أمر روسلّم ‐ تذك

أطال جدّي محمدٌ رسول اله ف السجود بين يدي ربه وهو يتقرب إليه بالعفو عن قومه ويقول: [اللهم اغفر
لقوم فإنّهم لا يعلَمون].

ولن قد اشتدّ إيذاء المشركين يوما بعد يوم فانوا يؤذون جدّي محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله
هاجر إلر أن يقر ن ثُملام، وملاة والسضاق به الحال عليه الص ن صدّقه فاتّبعه حتوسلّم ‐ ويعذّبون م
الطّائف علّه يجدُ من يصدّقه وينصره ويشدُّ من أزره ف الطائف، ولنّه بمجرد أن وفَد إل الطائف وبدأ

يدعوهم ف ناديهم ومان تجمعهم فإذا هم يقولون: [ألست محمدًا مجنون قريش؟! لقد سمعنا بك من قبل أن
تأتينا يا من تذكر آلهتَنا بسوء، فاذهب عنّا أيها المجنون].

ونهروه وزجروه وطردوه من مجلسهم ولم يرِموه حت كرم الضيافة، ومن ثم سمع الصبية أن آباءهم
يقولون لهذا الرجل مجنون، ومن ثم تَبِعه الصبية وكانوا يقذفونه بالحجارة ولن خادِمه زيد بن حارثة عليه
الصلاة والسلام كان يدافع عن النَّب بظهره؛ بمعن أنّه كان يجعل ظهره دِرعا للنب حت لا تُصيبه حجارةُ
أ إللج ن ثُمن الألم، وموهو يعرج م كان يسير حت تهقدمه الشريفة فأدم ف ن أصابه حجربية، ولالص
ن ثموم شجرة ظله لتاب فقادن أهل الا مبا طيجدَ فيه حارسستانِ كبيرِ القوم بالطّائف ودخل فيه فوب

ذهب ل يحضر له عنقود عنبٍ، وأثناء عودته إل النَّب فإذا هو يسمع النَّب يهمهِم بالدعاء وهو رافع يديه
عل وانوه لّة حيلتوق تو إليك ضعف قولام: [اللهم أشلاة والسو إليه وكان يقول عليه الصه يشرب إل

الناس يا أرحم الراحمين، أنت رب المستضعفين وأنت رب إل من تَلُن إل عدو يتجهمن أم إل أحدٍ
ملَّتَه أمري! إن لم ين بك غضب عل فلا ابال إ أن رحمتَك ه أوسع ل، وأعوذُ بنور وجهك الذي

.[ترض حت لُح عليه أمر الدُنيا والآخرة لك العتبأشرقَت له الظُلمات وص

ومن ثُم هبط بين يديه رسول رب العالَمين إليه ‐جبريل عليه الصلاة والسلام‐ وقال: [يا محمد رسول اله
صل اله عليك وملائته لقد أمرن اله أن اطْبِق عليهم الأخشَبين إن شئت ومن ثُم تَبسم محمدٌ رسول اله
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بالا عن عبده فلا اراضي يا جبريل، فما دام رب يا أخ َّا وقال: كه عليه وآله وسلّم ‐ ضاحال ّصل ‐
وعس أن يأت من أصلابِهم من يقول: لا إله إ اله محمد رسول اله]. عليك صلاة اله وسلامه يا حبيب

قلب وقُرة عين يا محمد رسول اله صلّ اله عليك وآلك المرمين واسلّم تسليما.

ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، ما غركم ف الإمام المهدي الذي بعثه اله ناصرا لمحمدٍ رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ فهل جاءكم من القول ما لم يأتِ من قبل؟ وقال اله تعال: {افَلَم يدَّبروا

الْقَول ام جاءهم ما لَم ياتِ آباءهم اولين ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ويا امة الإسلام، إنّ اله يعلم وأنتم لا تعلَمون، وإنّما أعظُم بواحدة هو أن تُنيبوا إل اله ف خَلواتم بِربم،
وتخيلوا لو أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو حقا خليفة اله الإمام المهدي الذي له تنتظرون بفارغ الصبر
وأنتم عنه معرِضون، فما يدريم لعل ناصر محمد اليمان من الصادقين؟! فلا تحموا عليه أنه كمثل الذين

خلَوا من قَبله من المهدِيين الاذبين؛ بل أنيبوا إل ربم ف جوف الليل وتضرعوا بين يديه وأنيبوا إليه
ليبصر قلوبم بالحق وقولوا:

(اللهم إنّك تعلم وعبادك لا يعلمون، سبحانك لا علم لنا إ ما علّمتنا إنك أنت العليم الحيم، اللهم إن كان
ناصر محمدٍ اليمان هو حقا خليفة اله الإمام المهدي المنتظَر الذي ننتظره بفارغ الصبر، اللهم فبصر

قلوبنا بالحق حت لا يون حسرةً علينا وندامةً فنعض عل أيدينا من شدّة النّدم لو أنّنا صدّقناه فتجعلنا من
ية. المرمين ومن صفوة البشرية وخير البر

اللهم إن كان ناصر محمد اليمان هو حقا المهدي المنتظَر فإنه فَضل من اله عظيم ورحمةٌ للامة فاجعلنا
من الشّاكرين أن قدّرت بعث المهدي المنتظَر ف امتنا وجيلنا، فم تمنّوا الامم من قَبلنا أن يبعثه اله فيهم
ولن لم يحالفهم الحظّ، فإذا بعثتَه فينا فقد فضلتنا عل الامم ببعثِ الإمام المهدي المنتظَر ف امتنا فاجعلنا

من الشّاكرين برحمتك يا أرحم الراحمين.

اللهم عبدك ف ذِمتك أن لا يفوتَن التَّصديق بالحق إن كان ناصر محمد اليمان هو حقا المهدي المنتظَر
النّاصر لما جاء به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فيف نُذّب حبيب اله وحبيب رسوله؟
ونعوذُ باله أن نُذّب خليفة اله المهدي لو قدّر اله بعثَه فينا وقدّر عثورنا عل دعوته للعالَمين أن لا نون

من السابقين المصدّقين لخليفة اله الذي بشّر ببعثه محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

اللهم إنك قلت وقولك الحق: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم ۚ } [غافر:٦٠]، وها هو عبدك يدعوك منيبا
إليك إن كان ناصر محمد اليمان هو حقا المهدي المنتظَر أن تجعلن من المصدِّقين ومن الأنصار

السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظّهور ببأسٍ شديدٍ من لدُنكَ بالدُخانِ المبين، يا ح يا قيوم يا
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ءش لك عتن وستّبع، يا مأن ي أحق والحق ك عن الحقتمعبدِك وا قلب وقلبه لا تُعم ول بين المرءحن يم
رحمةً وعلما يا من تحول بين المرء وقلبه فإذا كان هو حقا الإمام المهدي فلْيلن قلوبنا بيانُه وتذرف أعيننا
مما عرفنا من الحق حت تطمئن قلوبنا أنَّه حقا الإمام المهدي لا شكَّ ولا ريب برحمتك يا أرحم الراحمين،

إنّك قلت وقولك الحق: {اله يجتَبِ الَيه من يشَاء ويهدِي الَيه من ينيب ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم
[الشورى].

وبما أن الإمام المهدي الحق فواله الذي لا إله غيره أنّ من فاضت عيناه أثناء تلاوة هذا البيان فإنّه من
أحباب اله ورسوله والمهدي المنتظَر وأنّ اله سوف يهدي قلبه إل الصراط المستقيم، فونوا من

ه بهم فعدَ الن القوم الذين وم وكونوا مم ليهدي قلوبرب العالَمين وأنيبوا إل الشّاكرين يا أحباب رب
مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م القُرآن العظيم فحم
يحبهم ويحبونَه اذِلَّة علَ الْمومنين اعزة علَ الْافرِين يجاهدُونَ ف سبِيل اللَّـه و يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚ ذَٰلكَ

فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا أحباب قلب وقُرة أعين ذكركم والأنث، إنّ احبم ف اله وأحب لم ما أحبه لنفس وأكره لم ما
مه لال بح ف الألباب، ويا أحباب ن أولونوا مدى والنّجاة وليس العذاب فم الهريد لوا ه لنفسأكره
تُذِّبون وتشتُمون وتلعنُون يا معشر المسلمين، فهل دعوتُم إل باطل؟ فيف يون عل باطل من يدعو
هم فيتنافسوا إلن خَلقه لتحقيق الهدف مونوا عبيدًا له وحده لا شريك له ويأمر الناس أن يعبادة ال إل

ربهم طمعا ف حب اله وقُربه ونعيم رضوان نفسه سبحانه وتعال علوا كبيرا؟ وما أمرتُم أن تُعظِّمون من
مالْحو تَابْال اللَّـه هيتون يشَرٍ ابانَ لا كم} :ه تعاله، وكيف تجتمع النّور والظُلمات؟ وقال الدون ال

نتُما كبِمو تَابْونَ اللِّمتُع نتُما كبِم ينيانبونُوا رن كٰلَـو ونِ اللَّـهن دم ِّا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو
تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فذلك تَجِدون دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا يقول لم اتَّخذون إلها من دون اله ولن كونوا
يا إخوان ذِّبونُت مه وقُربه ونعيم رضوان نفسه، فلال بح م وتنافسوا فورب ه ربين واعبدوا الرباني
المسلمين؟ فإن أخش عليم من عذاب يوم عقيم، فلا تخافوا فلن يدعو عليم الإمام المهدي، وإن نَفدَ

صبري ودعوت عليم ف ساعة غضبٍ فأرجو من رب بحق لا إله إ هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه
وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه أن لا يجيب دعوت لأنم جزء من هدف العظيم، ألا واله لا ولن افَرط فيم
فلا تخشوا دعائ ولن أخش عليم دعوة أحد أنصاري كمثل نب اله لوط وإبراهيم، فأما نب اله إبراهيم
ۖ ِّنم نَّهفَا نن تَبِعالنَّاسِ ۖ فَم نا ميرثك لَلْنضا ننَّها ب٣٥﴾ ر﴿ نَامصدَ ابن نَّعا نبو ننُباجفقال: {و

ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].
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ولن اله أهلك قوم إبراهيم بسبب دعوة نب اله لوط، ولم يصدّق رسول اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام
إ نب اله لوط، وقال اله تعال: {فَآمن لَه لُوطٌ} صدق اله العظيم [العنبوت:26]. ومن ثم أهلَك اله القوم

ه لوط وأهلَكَ القومه دعوة نبيه عليه وآله وسلّم، فاستجاب الال ّديق لوط صله الصال عاء نببسبب د
بمطرِ السوء من كوكب العذاب، وكذلك أخش عل المسلمين من دعوة أحد أنصار المهدي المنتظَر.

ولذلك أقول يا أحباب قلب ويا قُرة أعين يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل
الظّهور سألتُم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن لا تجلبوا إل نفس
رب مزيدًا من الحسرة عل عباده لأنّم إذا دعوتم عل القوم استجاب اله دعاءكم تصديقًا لوعده الحق أن

ينصركم عل من كذّبم فيهلك عدوكم ويستَخلفَم من بعدِهم إنّ اله لا يخلف الميعاد.

بالناس؛ بل ّنه أن تفعلوا رحمةً مم بالُه الذي لا إله غيره ما سألتوال ن يا أحباب قلب الإمام المهديول
لأنّ وجدت أنّ رب هو حقا أرحم الراحمين، ولم أجد ف التاب أنّ عباده يهونونَ عليه برغم أنّه لم يظلمهم
شيىا سبحانه وتعال علوا كبيرا، ولا يظلم ربك أحدًا، ولن يا إخوان لو تعلَمون كم الرحمن الرحيم هو حقا

رحيم! ألا واله الذي لا إله غيره إنه لا مجال للمقارنة بين رحمة اله بعباده ورحمة الام بولدها حت ولو
عصاها ألف عام لَما هان عليها وهو يصرخ ويتعذّب ف نار جهنم، فتصوروا كم حزنها عظيم وكم مدَى

حسرتها عل ولَدِها وه تسمع صراخَه ف نار جهنّم؟ فما بالُم بمن هو أرحم منها بعباده اله أرحم
الراحمين؟ فلا نزال نُذكركم ونقول أنّ اله يتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وأهلَهم بسبب دعاء

أنبيائهم عليهم بعد أن كذّبوا بالحق من ربهم، وبرغم أنَّ اله لم يظلمهم شيىا ولن بسبب عظيم صفَة رحمته
ف نفسه تجدونه حزينًا متحسرا عل عباده مباشرةً فور هلاكهم من بعدِ دعاء الأنبياء والصالحين عليهم وقد
علمتُم ذلك ف قول اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ
ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ

﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولا يزال الإمام المهدي يذَكر أنصاره بهذه الآية المحمة ل يصدُقوا اله فيصدُقهم فيقولوا:
[يا إله العالمين لقد عرفَنا الخبير بالرحمن عن حالك فيف نستطيع أن نستمتع بنعيم الجنّة والحور العين

وحبيبنا اله حزين ف نفسه ومتحسر عل عباده؟ هيهات هيهات أن نرض حت يون من هو أحب إلينا من
الجنّة والحور العين ‐ اله رب العالَمين ‐ راضيا ف نفسه لا متحسرا ولا حزينًا، فإذا لم تفعل فلم خلقتَنا يا

إله العالَمين؟ فهل خلقتنا من أجل الجنّة وحورها؟ أم خلقتَها من أجلنا وخلقتَنا نعبد حبك وقُربك ونعيم
ه حزينلم أنّ حبيبا وهو قد عون مسرورأن ي حبن يه، وكيف يستطيع مك يا الم نُحبرضوان نفسك؟ ف

ف نفسه حزنًا عظيما! كَّ ورب لا ترض النّفس حت يون الحبيب راضيا ف نفسه مسرورا].
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ولذلك أتوسل إليم يا أحباب اله يا من وعدَ اله بهم ف محم كتابه إن كنتم تُحبون اله بالحب الأعظم أن
دَّ فعلسلمين والناس أجمعين، وإن كان لا بالم تحقيق النّعيم الأعظم، فلا تدعوا عل عل تُساعدون

ءع كل ششأن سبحانه ‐وس هو ف يوم يذوقوا وبال أمرهم وكل والإنس تَدعون حت ن الجنالشّياطين م
رحمةً وعلما‐ ولنّهم يائسون من رحمة ربهم كما يئس الفّار من أصحاب القبور، وهذا خطأهم فظلموا
أنفسهم بسبب اليأس من رحمة اله الذي نادى عباده بما فيهم إبليس وكافّة عبيده ف السماوات والأرض

رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي وقال الغفور الرحيم: {قُل
 ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب

تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ
لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُول٥٥﴾ ا﴿

يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها
﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فباله عليم هل يستطيع أن يقول أب لأولاده وهو غاضب غضبا شديدًا يا (أولادي)؟ ولن انظروا إل اله
 هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عجرمين يقول: {ين عباده المأرحم الراحمين برغم غضبه الشديد م

تَقْنَطُوا من رحمة اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه يغْفر الذُّنُوب جميعا ۚ انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم
[الزمر].

أفلا ترون ما أعظم رحمة اله العظيم المستوي عل عرشه العظيم سبحانه وتعال علُوا كبيرا؟ وما قَدَروه
حق قدرِه! أليس رب العظيم الذي لا إله غيره يستحق أن نُحبه أعظم من كل شء ف الدُنيا والآخرة؟ فهو
الذي خلقَنا وصورنا ويرزقنا ويغفر لنا ويرحمنا ف الدُنيا والآخرة سبحان رب الغفور الرحيم، فهل جزاء

الإحسان إ الإحسان؟ فيف ترضون بزينة الدُنيا ونعيم الجِنان يا عبيد الرحمن؟ فلو تعلموا ما نحن فيه من
النّعيم لما تأخّرتُم عنه شيىا إنه نعيم رضوان اله عل عبيده، فاتّبِعوا رضوانه وتَجنَّبوا سخطه وسوف تعلَمون
أنّ رضوان اله هو حقا النّعيم الأعظم من ملوت الدُنيا والآخرة ثُم تعلَمون وأنتم لا تزالون ف الدُنيا أنّ نعيم
رضوان اله عل عباده هو حقا النّعيم الأكبر من جنته. تصديقًا لقول اله تعال: {رض اله عنْهم ورضوا

عنْه ۚ ذَٰلكَ الْفَوزُ الْعظيم ﴿١١٩﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وتصديقًا لقول اله تعال: {ورِضوانٌ من اله اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم
[التوبة].

ويا أحباب قلب إل رب، لا تُيئسوا الناس من رحمة اله مهما علمتُم من ذنوبهم فاعلَموا أنّ اله يغفر
الذّنوب جميعا، فعظوهم وأرشدوهم إل الطريق الحق وأهدى سبيً بالحمة والموعظة الحسنة.
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وأضرب لم عل ذلك مثً لقصة وقعت للإمام المهدي ف أحدِ الدّول الت تَسمح بشُرب الخمور:
[[جئت مارا بجانب مطعم وإل جانبه كافيتريا ويبدو أنّها تبيع الخمور، فوجدت رجً كان ثَمً جالسا فوق
كرس بجانب طاولة؛ وكانت الطّاولات ف الخارج عل حافّة الشّارع ومن ثم جلست بجانب طاولة السران

عل كرس كان مقابِله وسلّمت عليه بيدي فمد يده وسلّم عل وقال: أهً، وهل تَعرفُن حت تُسلّم عل؟
فقلت له؛ بل واله إن أخوك وإن أنا وأنت من ذُرية رجل واحدٍ وامرأة واحدة، ومن ثم أخَذَت الرجل

الدّهشةَ من قول! وقال ل: وهل جننت! فيف تونُ أخ وأنا لا أعرفُك؟ فقلت له: ألست أنا وأنت من ذُرية
نأضح ا حتا وارتفع صوتُه بالضحك عاليم ضاحتبس ن ثُماء؟! ومنا حووهو أبونا آدم وأم وامرأة رجل
معه ومن ثم قمت إل المطعم فطلبت لنا سويا وجبة عشاء وأقسمت عليه أن يقبل عزومت وأقسمت له باله
،ورب َّشاء، فقلت له: كساب العسوف أدفع نصف ح ا، وقال: بلورولا ش لا أريد منه جزاء ّالعظيم أن
م فحرفقلت له هذا م ،ن بعد العشاءم عطينريد أن ين الخمر ويا ملأ كأسنّه مول عم ّوأكرمتُه وتعش
ديننا. فقال: وما دينك؟ فقلت: دين الإسلام، قال: يا رجل كلّنا مسلمين ولن اله قال فاجتنبوا الخمر ولم
يحرمه اله علينا، فقلت له: ظننتُكَ مسيح وطلعت مسلم! بارك اله فيك أفلا تعلم أن الاجتناب لَمن أشدّ
َلوا انَاباا ودُوهبعن يا وا الطَّاغُوتتَنَباج الَّذِينو} :ه تعاله؟ وقال الأنواع التّحريم كتحريم عبادة غير ال

ۖ اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرىٰ ۚ فَبشْرالْب ملَه اللَّـه
واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

رمة أن نعبدَ الشيطان؟! وتفاجأت به أخذَ القارورة وقذفَها حتكح محرقال الرجل: إذًا الخمر م ن ثموم
اصطدَمت بحائط كان عل مقربة بجانب الطريق وتسرت وتناثرت ف الطريق، ومن ثم قام ولقطَ الزجاج

المتناثر بيديه حت لا يؤذي المارين، وذهب إل صندوقٍ للزبالة كان عل مقربة منّ وقذف بالزجاج فيه وعاد
وحبن عل رأس وأراد أن يتنزل ليحب قدم فأمستُه وقلت له: اتَّق اله فلا تفعل ذلك، فقال فبِم أجزيك؟
فقلت له: جزائ أن تُنقذَ نفسك من النّار وتتوب إل اله متابا، ورفع الرجل يديه إل ربه وهو يناجيه وأعينُه
تفيض من الدّمع فاستأذنتُه ولم يفُن إلا بصعوبة بالغة وكان يريد أن أذهب معه الهوتيل الذي يسن فيه

..انته [[ريد فراقوكان لا ي

{نسحا ه م بِالَّتادِلْهجو ۖ نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :رت قول ربتذك ن ثُموم
صدق اله العظيم [النحل:125]، فتَصوروا يا إخوان الأنصار لو أنّ حين رأيتُه يشرب الخمر ف الشّارع

قلت له بصوت مرتفع: اتَّق اله أيها السران! فهل تَرونَن أستطيع هدايته بهذه الطريقة؟

ولذلك فالتَزِموا بالحمة ف الدّعوة إل اله ولا تونوا منَفِّرين وكونوا مبشِّرين ورحمةً للعالَمين يا أنصار
المهدي المنتظر؛ يا معشر الدُّعاة إل السلام العالم بين شعوبِ البشر مسلمهم والافر، فواله لا تَهدونَ

مةبالح م إدوهفلن تَه ورب َّهم! كأعناق يوف علم وأنتم تَزجرونَهم أو تَنهرونَهم أو تضعون السمالا



21-03-2010 البيان المب لأعين أحباب اله ورسوله والمهدي المنتظر ..  115

n-ye.me/5101 494/1831

ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعالقول ال م كتابه فحم ه فالحسنة كما أمركم ال والموعظة
والْموعظَة الْحسنَة ۖ وجادِلْهم بِالَّت ه احسن} صدق اله العظيم [النحل]، فما أجمل أوامر اله وما ألطف

اله وما أرحم اله أرحم الراحمين سبحانه وتعال علوا كبيرا.

والسلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ
له رب العالمين..

.حمد اليمانناصر م أخوكم الإمام المهدي
__________________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

06 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

07:42 مساء
________

( فراس الزهران أب ردود الإمام عل )
العلم من اله هو الحجة والبرهان المبيــن ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
والصلاة والسلام عل المبعوث رحمة للعالمين

محمد الهادي الامين عليه الصلاة والسلام
وعل نسائه الاطهار امهات المؤمنين

وعل اصحابه الغر الميامين رضوان رب عليه اجمعين

لقد قرأة عدة مواضيع لم حفظم اله ف منتداكم
تدل عل علم وتروي واله بذلك احم واعلم

ولنا بعض الملاحظات الت نحتاج منم
الاجابة عنها ....

اولا:‐تقولون انم رئيتم رويا انم محاطين بمجموعة من ال البيت وكان من بينهم
عل كرم اله وجهه واخيرا سلمتم عل المصطف عليه الصلاة

والسلام...... هل ف قرارة نفسك تحس انك قد اعطية اجابة مقنعة حفظم اله
للمتلق ......سواء اكان منم قريب ام بعيد.....

ثانيا:‐كيف علمتم ان اسم الوكب هو سقر....ومت سوف يون موعد ظهوره حفظم اله...
ثالثا:‐المهدي ف اخر الزمان ...او ف وقتنا الحاظر واله بذلك احم واعلم.....قد سمعنا من الاثر

ومن عدة مشايخ ...وانا شخصيا سمعتها من الشيخ (الشك) انه يتعلم ف المدينة
المنوره علوم الدين ثم ينتقل ال مه واسمه عل اسم النب عليه الصلاة والسلام...

فماذا ترد حفظم اله....
رابعا:‐ هل المهدي يحتاج من بيعه علنيه مثلم ان جعلتم البيعه ف موقعم نافذة ثابته

بمعن لليقين ام ماذا....
خامسا:‐ماحم من لم يقتنع بك ف الوقت الحاظر نظرا لظهور اكثر من شخص ادع المهدية ولا حول ولا قوة الا باله......
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سادسا:‐استدلالم حفظم اله عن اصحاب الهف بأنهم ثلاثه(والايه ...ولاتستفت فيهم احدا)
نافيه عن ذكر الاستفتاء عنهم الا كان اخبر بهم الحبيب محمد صل اله عليه وسلم ونقلة لنا...

فماهو ردكم عن ذلك....ولماذا تبينهم
سابعا:‐ ذكركم عن الارض المفروشه وجوج ومأجوج ومانهم وتبيين بعض الاخوه ببعض التصورات الت وجدة عضو

مشارك يرد جزاه اله كل خير (بأنها تصورات امرييه) كصور تشبيهية ...
فهل الارض مجوفه....او بها تجويف ولم تتشف ال الان ونحن ف هذا القرن الذي به تصوير من الاقمار

الصناعية اضافة علة قوقل ايرث المتحرك الذي يشف ادق التفاصيل لتحرك الجنود ف اي دوله
ولم يتطرق له الباحثون بقوه وطلاقه خوفا من امريا...اذا نريد ان نعرف منم حفظم اله

كيف استدليتم انتم عليها....
تبه عن لم شتات الامه الممزقه تحت رداء واحد ودين واحد بدون تنازع وتناحر طائفاعجبة كثيرا بما ت

وكلهم يعبد الواحد القهار دون غيره وعل سنة الحبيب عليه الصلاة والسلام
ولن كيف ترد من وح القران لهم بأنهم مخطئين ..

وف الختام
اجبن فيمن يطعن ف ال بيت الرسول عليه الصلاة والسلام

ازواجه.......اصحابه.....ماهو الحم عليه من القران والسنة..
وكيف نعرفم ايها الامام

م لا تقبلون الضهور التصويري او الصوتم اكثر من رد من اكثر من عضو اناذ قرأة ل
حت موعد التمين ,,,,اذا كيف يعرفم انصاركم علة هدي القرأن وسنة الحبيب

وجزاكم اله كل خير

ه عليه وآله الأطهار والتابعين الأنصار للحقال ّه صلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
إل يوم الدين..

سلام اله عليم أخ الريم، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

أخ الريم بارك اله فيك فن من أول الألباب المتدبرين للبيان الحق لآيات التاب بالقول الصواب ذكرى لأول الألباب
والحم الفصل وما هو بالهزل.

وأما بالنسبة للرؤيا فمهما قلت لم أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أفتان بأن المهدي المنتظَر فلم يجعل
الرؤيا الحجة عليم ولا ينبغ لم أن تبنوا أحام الدين وهدى المسلمين عل الرؤيا وذلك حت لا يبدِّل الشياطين دينم عن
طريق الأحلام تبديلا، وإنما الرؤيا تخص صاحبها ولا ينبغ لم ولا للمهدي المنتظَر أن نبن عليها أحاماً شرعيةً للامة،

ولذلك لا أريد أن احاجم بالرؤيا لجدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ برغم كثرتها، وتعالوا لنعلّمم بالحجة
:ه تعال(العلم)، تصديقاً لقول ال ه هكتاب ال ة فتاب أنّ الحجم المح العالمين. والجواب تجدونه ف من عند رب الحق

{قُل هل عندَكم من علْم فَتُخْرِجوه لَنَا} صدق اله العظيم [الأنعام:148].
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وذلك لأنّ العلم من اله هو الحجة والبرهان المبين، ولا ينبغ للناس أن يقولوا لو شاء اله ما ضللنا عن الصراط المستقيم ولو
شاء اله لهدانا وما أشركنا به شيئاً لأنّ اله عل كل شء قدير، فليس ذلك قول المنطق والعقل، ونعم إنّ له الحجة البالغة ولو

شاء لهداكم أجمعين بقدرته فلن يعجز اله ذلك لو جعل الهدى بأمر القدرة: كن فيون، ولن اله أقام الحجة عل الناس
:ه من بعد رسالة العلم من عنده. وقال تعالال ةٌ علون للناس حجلا ت برسالة العلم من عنده الذي يبعث بها رسله حت

{رسً مبشِّرِين ومنذِرِين لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اللَّـه حجةٌ بعدَ الرسل ۚ وكانَ اللَّـه عزِيزا حيما ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم
[النساء].

ولذلك لن يقبل اله حجة ‐ يوم لقائه ‐ الذين يقولون: "لو شاء اله لهدانا ولو شاء اله لما أشركنا"، ولن اله أقام عليهم
ۚ ءَن شنَا ممرح نَا واوآب نَا وكشْرا ام اللَّـه شَاء وا لَوكشْرا الَّذِين قُوليس} :ه تعالة برسالة العلم من عنده. وقال الالحج

ا نتُمنْ ااو الظَّن ونَ ان تَتَّبِعلَنَا ۖ ا وهفَتُخْرِج لْمع نم مندَكع له نَا ۗ قُلساذَاقُوا ب َّتح هِملن قَبم الَّذِين ذَّبكَ كذَٰلك
تَخْرصونَ ﴿١٤٨﴾ قُل فَللَّـه الْحجةُ الْبالغَةُ ۖ فَلَو شَاء لَهدَاكم اجمعين ﴿١٤٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

إذاً الحجة عل الناس ليست الرؤيا، وليس اتّباع الظن بغير علم من اله يقبله العقل والمنطق؛ بل الحجة عل الناس ه العلم
ا نتُمنْ ااو الظَّن ونَ ان تَتَّبِعلَنَا ۖ ا وهفَتُخْرِج لْمع نم مندَكع له قُل} :ه تعاللجم للعقل والمنطق. ولذلك قال الالم

تَخْرصونَ} صدق اله العظيم.

ويا معشر علماء أمة الإسلام يا من يعتقدون ببعث المهدي المنتظَر، لقد أفتاكم اله أنّ الحجة ه العلم الحق من رب العالمين،
والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل وجدتم أنّ ناصر محمد اليمان يهيمن عليم بالعلم الملجم للعقل والمنطق؟ فإن كنتم تعقلون
فسوف تجدون أنّ ناصر محمد اليمان يجادلم بالعلم من رب العالمين من محم القرآن العظيم؛ إذاً أصبحت حجة ناصر
محمد اليمان ه العلم الحق من رب العالمين، وأما أنتم فتتبعون العلم الظنّ الذي يحتمل الحق ويحتمل أنه باطل مفترى،
قالْح نم غْني  نَّ الظَّنا ۚ اظَن ا مهثَركا تَّبِعا يمو} :ه تعالقول ال شيئاً ف من الحق لا يغن ه أفتاكم أنّ الظنن الول

شَيىا ۚ انَّ اللَّـه عليم بِما يفْعلُونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [يونس].

إذاً لا ينبغ للمهدي المنتظَر أن يحاجم فيهديم بالعلم الظنّ الذي يحتمل الصح ويحتمل الخطأ، وأعوذُ باله أن أكون من
أم نمات هتاب المحال ناتٍ من آيات أمم بآياتٍ بيحاجي ناصر محمد اليمان الجاهلين؛ بل تجدون أن الإمام المهدي

ا ابِه فُرا يمنَاتٍ ۖ وياتٍ بكَ آيلَيلْنَا انزلَقَدْ او} :ه تعالالفاسقون، تصديقاً لقول ال فر بها فيتبع ما خالفها إتاب وما يال
الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن للأسف ما كان رد الشيعة الاثن عشر عل المهدي المنتظَر الذي يحاجهم بآياتٍ بيناتٍ من محم الذِّكر إ أن قالوا: "بل
القرآن له أوجه متعددة"! وأما أهل السنّة والجماعة فيقولون: "وما يعلم تأويله إ اله"! وذلك لأنّ الشيعة والسنّة لا يريدون إ أن

المنتظَر كافة البشر أنّ الشيعة الاثن المهدي فته، ولذلك يال ة أنّ القرآن لا يعلم تأويله إجيتّبعوا الروايات والأحاديث بح
عشر وأهل السنّة والجماعة قد افتروا عل اله زوراً وبهتاناً كبيراً بقولهم: "إنّ القرآن لا يعلم تأويله إ اله" حت أضلّوا أنفسهم
وأضلّوا امتهم، ولسوف نثبت افتراءهم عل اله وإنّا لصادقون، وذلك لأنّ اله لم يفتهم بذلك ف محم كتابه أنّ القرآن لا يعلم

تأويله إ اله بل أخبرهم اله:

ف قليل تاب وهنعلم ال من يشاء من الراسخين ف علِّم بتأويلهنه ويال إ إنّ من القرآن آياتٍ متشابهاتٍ لا يعلم تأويلهن
وذلك لأن لهن ،ة ولم يأمرهم باتّباع ظاهرهنمالا ة عله الحجال المائة، ولم يجعلهن بنسبة ما يقارب العشرة ف إ نالقرآن لَس
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لم لم وجاهلمنات لعالمات البيه أن تتبعوا الآيات المحه، ولذلك أمركم الال إ لذلك لا يعلم بتأويلهن غير ظاهرهن تأويلا
ذي لسانٍ عرب مبين ظاهرهن كباطنهن وجعلهن اله هن أم التاب، وذلك حت إذا جاء ما يخالف لأي آية منهن من الأحاديث
والروايات فأمركم اله أن تعتصموا بحبل القرآن العظيم وتنبذوا ما خالف لمحم آياته البينات وراء ظهوركم، ولن لو اتّبعتم
أمر اله فعرضتم الأحاديث والروايات عل الآيات المحمات البينات ومن ثم ما وجدتم من الأحاديث والروايات جاء مخالفاً

لإحدى الآيات البينات لما استطاع المنافقون الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر أن يضلّوكم عن الصراط المستقيم.

ولنّم كذلك افتريتم أنتم عل اله بقولم: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه} صدق اله العظيم [آل عمران:7]، وللأسف إنّ الذين
{اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو} :نّة عن القرآن العظيم ويقولون لهمعلماء الشيعة والس حين يفت يتّبعون علماءهم بالاتّباع الأعم
صدق اله العظيم، ومن ثم يقتنعون أن القرآن لا يعلم بتأويله إ اله! ومن ثم يعرضون عن تدبره وقالوا حسبنا الروايات

والأحاديث عن عترة آل البيت كما يقول الشيعة أو عن الصحابة بشل عام كما يقول السنّة، وأعرضوا جميعاً عن تدبر آيات
التاب البينات لعالمم وجاهلم، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ

﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن المهدي المنتظَر يوجه إل الشيعة الاثن عشر والسنّة والجماعة سؤالا وهو كما يل: فهل يمن أن يتناقض اله سبحانه
ف كلامه؟ ومعلوم جوابهم جميعاً وسيقولون: "سبحان اله العظيم وتعال علواً كبيراً فيف يتناقض اله ف كلامه وهو

الصادق! ومن أصدق من اله قيلا؟". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر: إذاً تعالوا لننظر ف فتواكم عن القرآن العظيم ف قول
ا ابِه فُرا يمنَاتٍ ۖ وياتٍ بكَ آيلَيلْنَا انزلَقَدْ او} :ه تعالقول ال ه العظيم، وفصدق ال {اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو} :ه تعالال
الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم. وأصبح حسب فتواكم أن اله متناقض ف كلامه سبحانه وتعال علواً كبيراً! فيف

لَمعا يمضاً: {وناقم يقول قولا ه العظيم، ثمصدق ال {﴾قُونَ ﴿٩٩الْفَاس ا ابِه فُرا يمنَاتٍ ۖ وياتٍ بكَ آيلَيلْنَا انزلَقَدْ او} :يقول
تَاوِيلَه ا اللَّـه} صدق اله العظيم؟

ومن ثُم تتفرون أنم قد افتريتم عل اله بفتواكم عن القرآن أنه لا يعلم تأويله إ اله ومن ثم ترجعون لفتوى اله ف محم
كتابه وسوف تجدون أنه لم يقل ذلك أنه لا يعلم تأويل القرآن إ اله؛ بل فتوى اله تخص المتشابه من القرآن فقط، ولم يقصد
لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالالفاسقون. وقال ال ا جاء فيها إعرض عمم لا يم وجاهلنات لعالممات البيتاب المحال آيات أم
غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع
الْفتْنَة وابتغَاء تَاوِيله ۗ وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو

الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

المنتظَر لا يستطيع إنقاذكم وهداكم حت م بسبب فتواكم الباطلة فأصبح المهديتم وأضللتم أمم أضللتم أنفسأفلا ترون أن
ترجعوا إل الاحتام إل كلام اله المحم ف آياته المحمات البينات هن أم التاب فتقوموا بالمقارنة بينهن وبين جميع ما
جاء ف الأحاديث والروايات، وما وجدتم منها خالف لأي آية محمة ف التاب فاعتصموا بحبل اله القرآن العظيم وذروا ما
خالف لمحمه وراء ظهوركم لأن الحديث المخالف لمحم التاب قد جاءكم من عند غير اله ورسوله؛ أي من عند الطاغوت
ّه ‐ صلر عن رسول الفر والمبطنون الظهرون الإيمان ويلسان أوليائه من شياطين البشر الذين ي الشيطان الرجيم عل
اله عليه وآله وسلّم ‐ كما أفتاكم اله بمرهم ف محم القرآن العظيم ف قول اله تعال: {اذَا جاءكَ الْمنَافقُونَ قَالُوا نَشْهدُ
بِيلن سدُّوا عنَّةً فَصج مانَهميونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ااذِبَل ينقنَافنَّ الْمدُ اشْهي اللَّـهو ولُهسنَّكَ لَرا لَمعي اللَّـهو ۗ اللَّـه ولسنَّكَ لَرا

اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].
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:ه تعالة. وقال النّة النّبويأحاديث الس رسوله ف ه أنه بالافتراء علة طريقة صدّهم عن سبيل اله كيفيم العلَّم ومن ثم
َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}

اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ويا سبحان رب! فأنتم تجدون أنّ اله لم يأمر رسوله بشف أمرهم وطردهم؛ بل أمره أن يتركهم ويعرض عنهم وذلك ل يعلم
اله الذين يتّبعون القرآن ممن يذرونه وراء ظهورهم فيتّبعون الأحاديث ف السنّة الت تأت مخالفةً لآيات التاب المحمات

وذلك لأن اله سوف يأمركم أن ترجعوا إل القرآن فتتدبرون آيات التاب المحمات البينات، وأفتاكم اله أن ما وجدتموه من
الأحاديث ف السنّة النّبوية قد جاء مخالفاً لمحم آيات التاب البينات فإنّ ذلك الحديث ف السنّة من عند غير اله ما دام جاء
ه عليه وآله وسلّم ‐ ما ينطق عن الهوى لا فال ّه ‐ صلتاب، وذلك لأن محمداً رسول الال من آيات أم مةمح مخالفاً لآية
التاب ولا ف السنّة، أفلا تتقون فتتدبرون كلام اله المحفوظ من التحريف ف التاب! وقال اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ

اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي
تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ
من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ۖ ولَو ردوه الَ الرسولِ

والَ اول امرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق
اله العظيم [النساء].

فلماذا تُعرضون عن فضل اله عليم ورحمته ببعث الإمام المهدي لينقذكم من فتنة المسيح الذّاب الشيطان الرجيم؟ فيف
السبيل لإنقاذكم يا معشر السنّة والشيعة؟ فأنتم بتمسم لما خالف لمحم كتاب اله ف الروايات والأحاديث قد صدَدتم

المسلمين والعالمين أن يصدِّقوا المهدي المنتظَر الحق من ربم حت تروا العذاب الأليم إ من رحم رب منم وتبين له أن
ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم لا شكَّ ولا ريب، وأولئك هم أولو الألباب وذلك لأنهم تفروا

وتدبروا ف حجة ناصر محمد اليمان وسلطان علمه الذي يحاج به علماء الامة، فإذا سلطان علم ناصر محمد اليمان هو كلام
اله لأنهم وجدوا ناصر محمد اليمان يحاج علماء المسلمين بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ لا يفر بها إ الفاسقون، تصديقاً لقول اله

تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولذلك صدَّقوا المهدي المنتظَر لأنهم علموا أنهم لو كذّبوا بحجة ناصر محمد اليمان أنّهم كذّبوا اله ورسوله وقالوا: "نعوذُ باله
ا ابِه فُرا يمنَاتٍ ۖ وياتٍ بكَ آيلَيلْنَا انزلَقَدْ اه: {ونات"، تصديقاً لقول التاب البيذِّبين بآيات الون من الفاسقين المأن ن

الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم.

ومن قرر الاتّباع للإمام الحق من ربهم ومن ثم زادهم اله هدًى إل هداهم، فواله لو تطَّلعون عل بعضٍ منهم وهو يتدبر بيان
ناصر محمد اليمان حت إذا جاء سلطان علم البيان من محم القرآن تقشعر جلودهم فتلين قلوبهم بذكر ربهم ومن ثم تفيض

ا الذين فرحوا بما عندهم من العلم فوأم ،ه القرآن عليهم عمأولئك لم يجعل ال ا عرفوا من الحقأعينهم من الدمع مم
ولن يبصروا الحق م القرآن العظيم فأولئك هو عليهم عممن مح سلطان علم ناصر محمد اليمان روا فالروايات ولم يتدب
من ربهم لأنهم أصلا معتصمون بالروايات عن آل البيت كما يفعل الشيعة أو عن الصحابة كما يفعل السنّة واتخذوا محم هذا

القرآن مهجوراً وما كان قولهم إلا أن قالوا: "إنّ هذه الأحاديث والروايات وردت عن اناسٍ ثقات". ومن ثم يقول لهم الإمام
المهدي: هيهات هيهات يا معشر المعتصمين بالروايات المخالفة لآيات التاب المحمات بحجة أنها وردت عن اناسٍ ثقاتٍ
فهل ه أصدق ف نظركم من كلام اله ف آيات التاب المحمات وذلك لأنهن يخالفن آيات التاب المحمات؟ وذلك هو

سبب إعراضم عن دعوة الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم، وذلك لأنم تعلمون أنم إذا استجبتم للاحتام إل كلام اله
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ف القرآن العظيم المحفوظ من التحريف فسوف يخالفم لثيرٍ من رواياتم والأحاديث الواردة من عند الشيطان كل ما خالف
أم ننات هم آياته البيمح ف ه تعاليريد أن يصدّكم عن اتّباع قول ال م القرآن العظيم، فذلك حديث شيطانٍ رجيممنها لمح
التاب لعالمم وجاهلم، أفلا تتقون؟ فقد اتّبعتم المفترين عل رسول اله وآل بيته وصحابته المرمين حت ردوكم من بعد

إيمانم بهذا القرآن كافرين، فمن يجِيركم من عذاب يوم عقيم؟

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، ويا معشر الباحثين عن الحق من الزوار، كونوا شهداء بالحق عل علمائم وعل أنفسم
ة الإمام المهديجوذلك لأنّ ح العالمين لا شكَّ ولا ريب من رب الحق م العلمة فاستخرج لجم الحعلي فقد أقام الإمام المهدي
الحق من ربم هو سلطان العلم من رب العالمين، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هل عندَكم من علْم فَتُخْرِجوه لَنَا ۖ ان تَتَّبِعونَ

ا الظَّن وانْ انتُم ا تَخْرصونَ ﴿١٤٨﴾ قُل فَللَّـه الْحجةُ الْبالغَةُ ۖ فَلَو شَاء لَهدَاكم اجمعين ﴿١٤٩﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام].

وبما أنّ ناصر محمد اليمان استخرج لم العلم من كتاب اله من آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم فقد أقام
عليم حجة اله بالحق فللَّه الحجة البالغة وليست للمفترين لما يخالف للام اله ف محم آياته البينات.

ويا أيها السائل، إن أراك تريد رداً مختصراً من المهدي المنتظَر، ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: يا قوم اتقوا اله
فإنّ مأمور أن افصل لم القرآن العظيم تفصيلا وأجاهدكم به جهاداً كبيراً كما كان يفعل جدّي محمد رسول اله صلّ اله
فقد انقلب عل ث بيعته فارتدّ عن اتّباع ناصر محمد اليمانفعليها ومن ن عليه وآله وسلّم، فمن اهتدى فلنفسه ومن ضل

عقبيه ونث عهده فلا عهد له عند اله فما يريد أن يتّبع من بعد القرآن العظيم؟ وما بعد الحق إ الضلال.

ولسوف افت من ارتدّ عن اتّباع ناصر محمد اليمان أنه لن يخشع قلبه ولن تدمع عينه من بعد الارتداد حت تزهق أنفسهم أو
اتّباع ناصر محمد اليمان إذا هداهم إل هم وينيبون إليه مرةً أخرى ليهدي قلوبهم، حتيستعيدون رشدهم ويستغفرون رب

فسوف يجدون أنّ اله أصلح بالهم وألان قلوبهم وطمأن أنفسهم ليونوا من الشاكرين، وذلك لأنّ من الأنصار من يون سبب
فتنته من أبسط شء ولو أنّه راسل الإمام المهدي عل الخاص أو ف صفحة الموقع العامة وقال: "أيها الإمام إن أريد أن تُبين
ل الشء الفلان فقد أثار الريبة ف نفس". ومن ثم يأتيه من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ما يطَمئن قلبه ويذهب عنه ما

ألقاه الشيطان ف نفسه.

ويا معشر الأنصار، ألم نُفتم أنّ اله سوف يبتل من يشاء منم كما ابتل رسله فيلق الشيطانُ ف أنفسهم الشكَّ ف الحق من
بعد أن اتَّبع وبايع فمنهم من ينيب إل ربه فيهدي قلبه ويبين له آياته فيجد ما يذهب الشكّ ف بيانٍ آخر للإمام المهدي ناصر
ما". ومن ثم ءش فقد أثار ش قلب أريد أن يطمئن فإن إمام ويقول له: "اعذرن أو يراسل الإمام المهدي ،محمد اليمان

يبين للإمام ناصر محمد اليمان ما هو هذا الشء الذي استغلّه الشيطان ليشه ف الحق من بعد أن اتّبع وبايع حت إذا اخبر
عن سبب شه إل الإمام ناصر محمد اليمان فإن أعده بإذن اله وعداً غير مذوبٍ أن آتيه بالحق من رب العالمين فأزيده
علماً وتفصيلا من محم كتاب اله حت يذهب اله ما ألقاه الشيطان ف قلبه من بعد تحقيق الأمنية فوجد الحق واتّبع وبايع،

َلْقا َّنذَا تَما ا ِنَب ولٍ وسن ركَ ملن قَبلْنَا مسرا امو} :ه تعالللأنبياء. وقال ال لا حياء فيه فقد حدث حت ءوهذا ش
الشَّيطَانُ ف امنيته فَينسخُ اللَّـه ما يلْق الشَّيطَانُ ثُم يحم اللَّـه آياته ۗ واللَّـه عليم حيم ﴿٥٢﴾ لِّيجعل ما يلْق الشَّيطَانُ فتْنَةً

لِّلَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض والْقَاسية قُلُوبهم ۗ وانَّ الظَّالمين لَف شقَاقٍ بعيدٍ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وإنّما أردنا أن نُنبه الأنصار بذلك ليونوا عل علم فمن ألق ف امنيته الشيطانُ الشكَّ من بعد أن تحقَّق له الحق الذي كان
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يبحث عنه فاتّبع وبايع ومن ثم ألق الشيطانُ ف أمنيته الشكَّ بسبب شء ما من بعد أن اتّبع و بايع فلا حياء ف الدين يا
أحباب قلب الإمام المهدي فليراسلنا ليطلب من أن نزيده علماً ونُحم له الحق من آيات التاب حت يذهب ما ألقاه الشيطان
ف نفسه، ومن ثُم يحم اله له آياته ونبينها له ف محم كتابه فيذهب ما ألقاه الشيطان ف قلبه فيذهب طائف الشيطان فإذا هم

مبصرون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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- 5 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

07 ‐ ربيع الآخر ‐ 1431 هـ
23 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

12:30 صباحا
( بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=930

___________
{ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ} صدق اله العظيم ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين ..
الأخ أحمد شعبان، ليتَن أعلم مت سوف ينير اله قلبك بالحق من ربك! فما لكَ ولَهو الحديثِ الذي تأتينا به

أخ الريم؟ إنّما تشغَل الأنصار والزوار بقراءة ما لم يستَفيدوا منه شيىا.

ا علزيدها نورفي القلوب نيرللقرآن العظيم الذي ي الحديثِ بآياتٍ والبيانِ الحق وريم لا تَشتَرِ لَهال ويا أخ
نورٍ كلما تدّبر وتفر ف البيانِ الحق للذِّكرِ يزيدُه اله به نورا.

ن قبلوارِ مصرِ الحع المنتظَر ف دعوة المهدي ه علكَ الأن أعثَر ن الشّاكرينن مريم كال ويا أخ
الظُّهور، فتَصور كم ندَمكَ عظيم لو لم يجعلكَ اله من الأنصارِ السابِقين الأخيار ف عصرِ الحوارِ من قبل
الظُّهور! وأقسم باله العظيم إذا لم تتّبِع الحق من ربكَ أنّه سوف يأت يوم تقول فيه: "يا ليتَن اتّخذت مع
عدَ بهم فن أحبابه الذين وبين ومقرن المم رب جعلنالعالَمين في رب إل سبيل الحق الإمام المهدي

مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالبين"، وقال التابِ المال
ويحبونَه} صدق اله العظيم [سورة المائدة: 54].

أولئك قوم استَجابوا لحب اله وتنافَسوا ف حبه وقُربه ونَعيم رضوانِ نفسه، أم ترى أنّه ذَكر ف الموضع
جنّةً أو نارا؛ بل ذكر الحب فقط وذلك لأنّ جِهادهم وإنفاقَهم ودعوتهم إل ربهم هو لأنّهم يحبونَ اله ويطمعونَ

ف حب ربهم وقُربِه ونعيم رِضوانِ نفسه حت يرض، فن منهم يا أحمد شعبان وكن من الشّاكرين أن
أعثَركَ عل دعوة الإمام المهدي ف عصرِ الحوارِ من قبل الظّهورِ، وكن من الشّاكرين أن جعلكَ ف الأمة

الت بعث فيها المهدي المنتظَر؛ أفلا تَرى الأمة الت بعث فيها محمدًا رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟
يوم م للعالَمين إلهرمين وأشهرن المه ملهم الأمرِه جع ه بادِىوشَدُّوا أزر هرى أنّ الذين صدَّقوا أمأفلا تر

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=930
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=930
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الدِّين ورفَع لهم ذِكرهم وصارت امم المسلمين يعلمونَ بالصحابة المرمين الذين صدّقوا محمدً رسول اله
‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وشَدُّوا أزره من قبل التّمين؟ أما الذين أسلَموا من بعدِ فتح مة، فهل

تَجِدُهم يستَۇونَ هم والذين آمنوا وصدّقوا واتّبعوا ونصروا من قبل أن يأت الفتح المبين، فلن تَجِدَهم يستَۇونَ
اللَّـه بِيلس قُوا فتُنف ا مَا لمو} :ه تعالتصديقًا لقول ال عظيم الفرق نول َسنه الحدَ الوع وك ،ًثم
نةً مجرد ظَمعكَ اولَـٰئا ۚ قَاتَلو الْفَتْح لن قَبم نفَقا نم منتَوِي مسي  ۚ ِضرااتِ واومالس اثيرم لَّـهلو
الَّذِين انفَقُوا من بعدُ وقَاتَلُوا ۚ وك وعدَ اللَّـه الْحسنَ ۚ واللَّـه بِما تَعملُونَ خَبِير ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم

[سورة الحديد].

ن قبلوارِ مصرِ الحع المنتظَر ف الذين صدّقوا المهدي ًَثستَۇونَ مالمنتظَر فلا ي ة المهديأم وكذلك ف
الظُّهور وشَدُّوا أزره من قبل التّمين بالفتح المبين ثم يؤمن الناس أجمعون من بعدِ الفتح المبين بالدُّخانِ

المبين، فهل تَرونَهم يستَۇونَ هم والذين صدّقوا المهدي المنتظَر وشَدُّوا أزره من قبل التّمين بالفتح المبين؟
للمهدي ونَها أنَّ الفتحدٍ تَرمبلا ع ماءالس ه الذي رفَعالمنتظَر؟ بل وال للمهدي بينالم م لا تَعلمونَ بالفتحّأم أن
المنتظَر من رب العالَمين لهو أعظم وأكبر فَتح ف تاريخ البشر، فيظهِر اله خليفتَه عل كافّة امم البشرِ وهم
صاغرون، فهل تَرونهم مرمين الذين آمنوا بعد أن جاء الفتح المبين بسبب آية الدُّخان المبين الذي يرتَقب

لها المهدي المنتظَر من ربه ليظهِره بها عل العالَمين؟ الذين أعرضوا عن دعوته واستَهانوا بأمرِه وهو خليفة
اله عليهم يدعوهم إل سبيل اله عل بصيرة من ربه ذِكر العالَمين، فإذا هم عن الحق معرِضون عن الذِّكرِ

رهم به فإذا أكثَرهم عن الحقذكه إليهم لين بعدِ أن بعثَه الالمنتظَر وم المهدي ن قبل أن يأتم يمالح
معرِضون! ولذلك نَرتَقب لآية الدخانِ المبين آية التّصديق من رب العالمين ومن ثم يؤمن بالحق الناس
﴾١٠﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالبين تصديقًا لقول الالم أجمعون وذلك هو الفتح
يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم

[سورة الدخان].

فذلك هو الفَتح الأكبر للمهدي المنتظَر عل كافّة البشَر فيظهره اله عليهم بآية العذابِ الأليم فيهلك قُرى
 الْفَتْح موي ٢٨﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كا ـٰذَا الْفَتْحه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالعذّب أخرى تصديقًا لقول الوي

ينفَع الَّذِين كفَروا ايمانُهم و هم ينظَرونَ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [سورة السجدة].

فهل ترى أنّ الذين أنظَروا إيمانهم من المسلمين حت جاء الفتح المبين بآية العذابِ الأليم، فهل ترى أنّهم
سواء ف التّريم عندَ اله وخليفته؟ هيهات.. هيهات، ألا واله الذي لا إله غيره رب وربم إنّ الذين صدَّقُوا
المهدي المنتظَر واتّبعوه وشَدُّوا أزره لَيجعلهم اله من المرمين ولَمن المقربين، فم يستَوصين بهم جدّي
ريمّبالت يفالدنيا، ف ى لهم فشرد برجه عليه وآله وسلّم، وإنّما ذلك مال ّه صلمحمد رسول ال وحبيب

لهم عند ربهم فيجعلهم من أحبابِه المقربين ويحشُرهم عل منابِر من نورٍ يوم يقوم الناس لرب العالَمين
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يغبِطُهم الأنبياء والشُّهداء وهم ليسوا بأنبياء ولا شُهداء؛ بل استَجابوا لداع حب اله فاجتَمعوا ف حب اله
من مختَلَفِ دولِ العالَمين وساعدُوا المهدي المنتظَر لتَحقيق النّعيم الأعظم حت يونَ اله راضيا ف نفسه
وليس متَحسرا ولا حزينًا عل عبادِه الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُّنيا وهم يحسبونَ أنّهم يحسنونَ صنعا،
الحق صيرةدْيِ البشر بالبهالمنتظَر ل المهدي ن أتباعن مم يا أحمد شعبان، كنهن من الشّاكرين وكن مف

للذّكر حجة اله عل البشر من رب العالَمين، ولا تن من الذين فرقوا دينَهم شيعا من بعد ما جاءتهم
و} :ه تعالر يا أحمد شعبان قول الا، وتذَكقوا دينهم شيعه وفرال تأويلَه إ علمهم وقالوا لا ين ربم البينات
تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله

العظيم [سورة آل عمران].

عُ إلا؛ بل ادقوا دينَهم شيعقِ المسلمين الذين فررن فم رقةف ن أين ما ولا تن شيعيا ولا تنّين سفلا ت
ربكَ بالبصيرة الحق من رب العالَمين ولا تَقُل وأنا من الشيعة ولا السنة ولا غيرهم؛ بل حنيفًا مسلما ولا تن

من المشركين.

ويا أحمد شعبان، عجب من أمرِكم! فيف تُريدونَ أن تُقنعوا العالَم بدِينم وأنتم مختَلفونَ فيه؟ فلن
يستَجِيبوا لم لأنّهم حين يرونم مختَلفين ف دِينم يشُونَ أن يونَ هو الحق من ربم ويذرونَم ودِينم

دِين المختَلفين، ولن تُقنعوا العالَم بالدُّخولِ ف دِين الإسلام حت تَجتَمعوا عل كلمة واحدة جميع المسلمين
وتَنبذوا الطَّعن ف دين بعضم بعضا، وذلك لأنّ العالَم الآخر ينظُرونَ إل المسلمين فإذا الشيعة يقولون: إنّ

السنة عل ضلالٍ وليس أهل السنة عل شء! وكذلكَ أهل السنة يقولون: إنّ الشيعة عل ضلالٍ وليست
ودهقَالَتِ الْيو} :ه تعالاليهود والنّصارى، وقال ال تلوهكما كان ي تابتلونَ الوهم ي !ءش الشيعة عل

 الَّذِين كَ قَالذَٰلك ۗ تَابْتْلُونَ الي مهو ءَش َلع ودهتِ الْيسىٰ لَيارقَالَتِ النَّصو ءَش َلىٰ عارتِ النَّصسلَي
يعلَمونَ مثْل قَولهِم ۚ فَاللَّـه يحم بينَهم يوم الْقيامة فيما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ ﴿١١٣﴾} صدق اله العظيم

[سورة البقرة].

أفلا تَعلمونَ من يقصدُ اله بقوله تعال: {كذَٰلكَ قَال الَّذِين  يعلَمونَ مثْل قَولهِم} صدق اله العظيم؟ وإنّه
ءَش َلىٰ عارتِ النَّصسلَي ودهقَالَتِ الْينة أنّهم قالوا كما قالت اليهود والنّصارى: {وقصدُ الشيعة والسي

وقَالَتِ النَّصارىٰ لَيستِ الْيهود علَ شَء وهم يتْلُونَ الْتَاب} صدق اله العظيم.

وبرغم أنّهم يتلونَ كتاب اله التّوراة والإنجيل من قبل التّحريفِ، ولنّهم لم يقيموا التّوراة والإنجيل والقرآن،
ۗ مبن رم ملَيا نزِلا امو نجِيلااةَ وروا التَّويمتُق َّتح ءَش َلع تُمتَابِ لَسْال لها اي قُل} :ه تعالوقال ال
ولَيزِيدَنَّ كثيرا منْهم ما انزِل الَيكَ من ربكَ طُغْيانًا وكفْرا ۖ فََ تَاس علَ الْقَوم الْافرِين ﴿٦٨﴾} صدق اله

العظيم [سورة المائدة].
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وكذلك نقول لم يا معشَر الشيعة والسنة؛ لستُم عل شء جميعا حت تُقيموا كتاب اله القرآن العظيم؛ أفلا
تَعقلون؟! فاتَّقوا اله واتّبِعوا الإمام المهدي الذي يهديم إل الحق ويحم بينم بإذن اله فيما كنتم فيه

تَختَلفون لعلّم تتّقون.

وكذلك يا معشَر الفرقِ الأخرى من الذين فرقوا دينَهم شيعا من المسلمين فلا تَحسبوا المهدي المنتظَر راضٍ
غضاء بين المسلمين هة والبداوعليهم لأنّ أشدّ الع زكنة والشيعة، وإنّما نُرالس عل زكرا مم كونَه دائمعن
بين الشيعة والسنة فيلعن بعضهم بعضا ويفت بعضهم بقَتل بعضٍ وضلّوا ضلا كبيرا وهم من أكبر الفرقِ
الإسلامية الذين فرقوا دينهم شيعا، فاتّقوا اله جميعا يا أمة الإسلام يا حجاج بيتِ اله الحرام واستَجيبوا

لداع اله وأطيعوا أمر اله ف محم كتابِه:
{انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} [سورة الشورى: 13].

{و تَونُوا من الْمشْرِكين ﴿٣١﴾ من الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا ۖ كل حزبٍ بِما لَدَيهِم فَرِحونَ
﴿٣٢﴾} [سورة الروم].

{انَّ الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا لَّست منْهم ف شَء ۚ انَّما امرهم الَ اللَّـه ثُم ينَبىهم بِما كانُوا يفْعلُونَ
﴿١٥٩﴾} [سورة الانعام].

{و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} [سورة
آل عمران]. صـــدق اله العظيــم.

فلماذا يا معشَر المسلمين تَضرِبونَ بأمرِ اله المحم ف آياتِ أم التابِ البيناتِ عرض الحائط وكأنّم لم
الدِّين عل ق فالتَّفر ررم لا تَعلمونَ ما هو ضّه أم إنه وعذابونها، أفلا تَخافُونَ الم لا تَعلمّعوها أو كأنتَسم
الدِّين؟ وذلك لأنّ العالَمين لن يصدِّقوا دين الإسلام ولن يتّبِعوه وهم يرونَ أنّم مختلفون فيه ويفّر بعضم
بعضا ويلعن بعضم بعضا، ويا سبحان رب! فيف تُريدونَ إقناعَ الناس بدين اله دين الإسلام فيدخُلونَ

فيه، أفلا تَعقلون؟ بل قولوا لأنفسم وأهل التابِ والناس أجمعين: يا أيها الناس أجيبونا من خلق السماوات
ضرااتِ واومالس خَلَق نم ملْتَهان سلَئو} :ه تعاله"، وقال القولون: "الوابهم سيج علوموالأرض؟ وم

وسخَّر الشَّمس والْقَمر لَيقُولُن اللَّـه ۖ فَانَّ يوفَونَ ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [سورة العنبوت].

سواء كلمة ماواتِ والأرض؟! فتَعالوا إلالس م وخلقَه وهو الذي خلقدونَها غير الهةً تَعبيف تَفتَرونَ آلف
بين العالَمين أن لا نَعبدَ إ اله ولا نُشرِكَ به شيىا ولا يتّخذَ بعضنا بعضا أربابا من دونِ اله، فإن أجابوا

رهم بصوا لربحوا، فإذا أخلَصذلك تُفل م علتعود زوا فككَ به، فرشره أن يال رغفم فقد اهتَدوا ولا يتدعو
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اله قُلوبهم، فما خَطبم تَنسونَ اله والدّعوة إليه وتَدعونَ إل فرقم وشيعم أفلا تتّقون؟! فما خَطبم لا
تفقَهون قو ولا تهتَدون سبيً؟ فيف إنّ أحاجم بآياتٍ بيناتٍ وما يفُر بها إ الفاسقون من أهل التابِ،
فما خَطبم تفعلونَ مثلهم وتَحذونَ حذوهم؟ وقال اله تعال: {ولَما جاءهم رسول من عندِ اللَّـه مصدِّق لِّما

معهم نَبذَ فَرِيق من الَّذِين اوتُوا الْتَاب كتَاب اللَّـه وراء ظُهورِهم كانَّهم  يعلَمونَ ﴿١٠١﴾} صدق اله
العظيم [سورة البقرة].

 َنَّكا} :ه تعالم؟ وقال الهاكم وماذا درين أم ما خَطبم كافن بعدِ إيمانم موكدر فهل اتّبعتُموهم حت
تُسمع الْموتَ و تُسمع الصم الدُّعاء اذَا ولَّوا مدْبِرِين ﴿٨٠﴾ وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان

تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٨١﴾ واذَا وقَع الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ
النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [سورة النمل].

.؛ ناصر محمد اليمانم الإمام المهديأخوك
____________



24-03-2010 يا معشر الأنصار ارفقوا بالباحث عن الحق أب فراس من خيار الناس ..  118

n-ye.me/5102 507/1831

- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
24 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

01:00 صباحاً
_________

يا معشر الأنصار ارفقوا بالباحث عن الحق أب فراس من خيار الناس ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين الحق من رب العالمين، ولا أفرق
بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين الإمام الناصر لهم أجمعين..

ويا أحباب قلب ف حب رب الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، ارفقوا بضيفم
ه أن يجعله من خيار الناس، وخيار الناس هم الأخيار الذين يبحثون عن الحقفراس ونرجو من ال أب

المقنع للعقل والمنطق بالحجة الداحضة ومن ثم يتّبعونه وأولئك هم أولو الألباب ومن خيار الدّواب الذين
يعقلون، وأما أشر الدّواب فهم الذين لا يعقلون ولم يهدِهم اله لأنهم لا خير فيهم لأنفسهم ولا لأمتهم. تصديقاً
لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اطيعوا اللَّـه ورسولَه و تَولَّوا عنْه وانتُم تَسمعونَ ﴿٢٠﴾ و تَونُوا
كالَّذِين قَالُوا سمعنَا وهم  يسمعونَ ﴿٢١﴾ انَّ شَر الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾
ولَو علم اللَّـه فيهِم خَيرا سمعهم ۖ ولَو اسمعهم لَتَولَّوا وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا استَجِيبوا
للَّـه وللرسولِ اذَا دعاكم لما يحيِيم ۖ واعلَموا انَّ اللَّـه يحول بين الْمرء وقَلْبِه وانَّه الَيه تُحشَرونَ ﴿٢٤﴾

واتَّقُوا فتْنَةً  تُصيبن الَّذِين ظَلَموا منم خَاصةً ۖ واعلَموا انَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعقَابِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم
[الأنفال].

ويا أبا فراس كن من خيار الناس، ألا وإنّ خيار الناس هم الذين يعقلون؛ أولئك فيهم الخير لأنفسهم ولأمتهم،
ابالدَّو نَّ شَرا} :ه تعالالناس لأنهم لا يعقلون ولذلك لا خير فيهم. ولذلك قال ال الناس فهم أشر ا أشروأم
عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾ ولَو علم اللَّـه فيهِم خَيرا سمعهم ۖ ولَو اسمعهم لَتَولَّوا وهم

معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

مَيثَاقخَذْنَا مذْ ااو} :ه تعالم القرآن العظيم. وقال الويا أبا فراس وسوف نزيدك بالبرهان المبين من مح
 تَسفونَ دِماءكم و تُخْرِجونَ انفُسم من دِيارِكم ثُم اقْررتُم وانتُم تَشْهدُونَ ﴿٨٤﴾ ثُم انتُم هـٰوء تَقْتُلُونَ
وهو موهىٰ تُفَادارسا متُوكان ياانِ ودْوالْعو ثْمهِم بِالَيونَ عرتَظَاه مارِهن دِيم منونَ فَرِيقًا متُخْرِجو منفُسا

يزخ ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جضٍ ۚ فَمعونَ بِبفُرَتتَابِ وْضِ العنُونَ بِبمفَتُوا ۚ مهاجخْرا ملَيع مرحم
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كَ الَّذِينولَـٰئلُونَ ﴿٨٥﴾ اما تَعمع لبِغَاف ا اللَّـهمذَابِ ۗ وشَدِّ الْعا َلونَ ادري ةاميالْق مويا ۖ والدُّنْي اةيالْح ف
اشْتَرۇا الْحياةَ الدُّنْيا بِاخرة ۖ فََ يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينصرونَ ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ءـٰوه نتُما دُونَ ﴿٨٤﴾ ثُمتَشْه نتُماو تُمرقْرا ثُم مارِكن دِيم منفُسونَ اتُخْرِج و} :ه تعالفانظروا لقول ال
تَقْتُلُونَ انفُسم وتُخْرِجونَ فَرِيقًا منم من دِيارِهم تَظَاهرونَ علَيهِم بِاثْم والْعدْوانِ} صدق اله العظيم. فتدبروا

ف قول اله تعال: {و تُخْرِجونَ انفُسم من دِيارِكم} صدق اله العظيم.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يقصد بقوله تعال: {و تُخْرِجونَ انفُسم من دِيارِكم} صدق اله العظيم.
فهل يقصد ذات أنفسهم أم أنه يقصد لا يخرج بعضم بعضاً من ديارهم؟ ولنهم خالفوا أمر اله إليهم،

ثْمهِم بِالَيونَ عرتَظَاه مارِهن دِيم منونَ فَرِيقًا متُخْرِجو منفُستَقْتُلُونَ ا ءـٰوه نتُما ثُم} :ه تعالولذلك قال ال
والْعدْوانِ} صدق اله العظيم.

ويا قوم إن هذه من المحمات البينات أستطيع أن ابين من خلالها بيان المتشابه فاثبت من خلالها أنه
يقصد بقوله أنفسم ف المتشابه أي بعضم بعضاً، وبما أن هذه الآية من المحمات يتبين لم أنّ الإمام
المهدي لا ينطق إ بالبيان الحق للقرآن العظيم فتدبروا هذه الآية وسوف تعلمون أنه حقاً يقصد ف موضع

:ه تعالم بعضاً. وقال البعض أي {منْفُسا} :بقوله
دُونَ ﴿٨٤﴾ ثُمتَشْه نتُماو تُمرقْرا ثُم مارِكن دِيم منفُسونَ اتُخْرِج و مكاءونَ دِمفتَس  مَيثَاقخَذْنَا مذْ ااو}

متُوكان ياانِ ودْوالْعو ثْمهِم بِالَيونَ عرتَظَاه مارِهن دِيم منونَ فَرِيقًا متُخْرِجو منفُستَقْتُلُونَ ا ءـٰوه نتُما
اسارىٰ تُفَادوهم وهو محرم علَيم اخْراجهم ۚ افَتُومنُونَ بِبعضِ الْتَابِ وتَفُرونَ بِبعضٍ ۚ فَما جزاء من
يفْعل ذَٰلكَ منم ا خزي ف الْحياة الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما
تَعملُونَ ﴿٨٥﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين اشْتَرۇا الْحياةَ الدُّنْيا بِاخرة ۖ فََ يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينصرونَ

﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا أبا فراس ويا معشر الباحثين عن الحق، أفلا أدلّم ما تفعلون إن شئتم أن لا تقولوا عل اله بالبيان
للقرآن إ الحق؟ فإنّ الأمر بسيطٌ وسهل لمن بصره اله بالحق، وأضرب لك عل ذلك مثلا عن سبب ضلال
الشيعة ف عقيدة العصمة المطلقة عن الخطأ للأنبياء والمرسلين والأئمة المصطفين حت بالغوا فيهم بغير

الحق وتسبب ذلك ف شرك المبالغين ف آل البيت بغير الحق، وسبب ضلالهم ه كلمة الظالمين المتشابهة
ف قول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن

ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

،{ينمدِي الظَّالهع نَالي  قَال ۖ تين ذُرمو قَال} :ه تعالقول ال هذه الآية جاءت ف وكلمة التشابه ف
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والتشابه بالضبط هو ف كلمة {الظَّالمين}، فظن الشيعة أنه يقصد الظالمين بالخطيئة، وعل ذلك تأسست
عقيدتهم ف عصمة الرسل والأئمة من الخطيئة، وقالوا: إنه لا ينبغ لمن اصطفاه اله رسولا أو إماماً كريماً

ِّنا قَال} :ه تعالقول ال تشابه القرآن فم ون بهذا البرهان فترى الشيعة يحاج أبداً! ومن ثم أن يخط
جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم.

ومن ثم قالت الشيعة: "إذاً الأئمة والرسل معصومون من الخطأ ف الحياة الدنيا إل يوم الدين"! ويا سبحان
رب الذي هو الوحيد الذي لم يخط أبداً! ولن يا أبا فراس لو تنظرون إل برهان الشيعة عل عصمة
الأنبياء والأئمة بقول اله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي

ذهب حيرتَه ثمسي ن الإمام المهديول ،حيرة ف ون الباحث عن الحقه العظيم، فهنا يصدق ال {ينمالظَّال
.ه تفصيلامن رب ل له الحقفصي

ويا أبا فراس؛ تعالوا لأعلمم كيف تستطيعون أن تميزوا بين الآية المحمة والآية المتشابهة حت تعلموا علم
اليقين هل ف هذه الآية تشابه أم إنها من الآيات المحمات؟ فالأمر بسيطٌ جداً يا أبا فراس لمن علّمه اله
فألهمه بالحق فحت تعلموا هل برهان الشيعة ف هذه الآية هو من المتشابه أم إنها محمة، فعليك أن ترجع
ناً فأو إماماً ظلم نفسه ظُلماً واضحاً وبي ه فإن وجدت رسولاكتاب ال نات فمات البيالآيات المح إل

محم التاب لا شكَّ ولا ريب فعند ذلك تعلم أنه يوجد هناك تشابه ف قول اله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ
للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، والتشابه هو ف قول اله

تعال: {الظَّالمين} صدق اله العظيم.

فتعالوا إل التطبيق للتصديق، ونقوم بالبحث سوياً ف القرآن العظيم؛ هل قَطُّ أخطأ أحد الأنبياء والمرسلين
فظلم نفسه؟ ومن ثم تجدون الفتوى من رب العالمين عل لسان نب اله يونس: {وذَا النُّونِ اذ ذَّهب مغَاضبا
فَظَن ان لَّن نَّقْدِر علَيه فَنَادىٰ ف الظُّلُماتِ ان  الَـٰه ا انت سبحانَكَ انِّ كنت من الظَّالمين ﴿٨٧﴾} صدق

اله العظيم [الأنبياء].

وكذلك تجدون الفتوى ف قول نب اله موس عليه الصلاة والسلام فتعلمون خطيئته واعترافه بظلمه لنفسه
نَفْس تظَلَم ِّنا بر قَال} :ه تعاله. وقال الرب إل وأناب تاب ه موسال ن نبول ،بقتل نفسٍ بغير الحق

فَاغْفر ل فَغَفَر لَه ۚ انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [القصص].

 ِّنا} :ه تعالأن المرسلين ليسوا بمعصومين من ظلم الخطيئة، تصديقاً لقول ال تخرجون بنتيجة ومن ثم
يخَاف لَدَي الْمرسلُونَ ﴿١٠﴾ ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله

العظيم [النمل].
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كباطنهن للتأويل نظراً لأن ظاهرهن ه بحاجةال م ولم يجعلهنم وجاهلملعال ناتبي ماتمح وهذه آيات
يفتيم اله أنّ عباد اله المصطفين من الأنبياء والمرسلين والأئمة المرمين لم يجعلهم اله معصومين من

ِّنا قَال} :ه تعالم يا أبا فراس حين ترجعون لقول الّنلمن تاب وأناب، ول غفار ظلم الخطيئة ورب
جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم؛ ستجدون وكأن

ف اللام تناقضاً، سبحانه وتعال علواً كبيراً أن يتناقض ف كلمة واحدة! بل ذلك هو اللام المتشابه
 ِّنا} :مةً وأخرى متشابهةً كما يلس تماماً حين تضعون آيةً محم فتجدون منه العتجدونه يخالف للمح

.{﴾١١﴿ يمحر غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ن ظَلَمم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي

وقال اله تعال: {ودخَل الْمدِينَةَ علَ حين غَفْلَة من اهلها فَوجدَ فيها رجلَين يقْتَتَنِ هـٰذَا من شيعته وهـٰذَا
لمع نـٰذَا مه قَال ۖ هلَيع فَقَض وسم هزكفَو هدُوع نالَّذِي م َلع هتيعن شالَّذِي م تَغَاثَهفَاس ۖ هدُوع نم

يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر ١٥﴾ قَال﴿ بِينم لضم دُوع نَّهطَانِ ۖ االشَّي
﴿١٦﴾ قَال رب بِما انْعمت علَ فَلَن اكونَ ظَهِيرا لِّلْمجرِمين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [القصص].

حت إذا جئتم لظاهر المتشابه فسوف تجدون ظاهره اختلف عن فتوى اله ف الآيات المحمات وكأنّه قال
 قَال ۖ تين ذُرمو ا ۖ قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال} :ه تعالن ظلم نفسه قطّ. وقال الم إنّه لن يصطف

فظن ،{ينمالظَّال} :ه تعالقول ال ه العظيم. والتشابه بالضبط وقع فصدق ال {ينمدِي الظَّالهع نَالي
الشيعة أنه يقصد ظُلم الخطيئة وإنهم لخاطئون بقولهم عل اله ما لا يعلمون، بل يقصد ظُلم الشرك بقول
اله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله

العظيم [البقرة:124].

فمن يزعم أنه يقصد ظلم الخطيئة فسوف تون له آيات التاب المحمات البينات لَبِالمرصاد ف قوله
{﴾١١﴿ يمحر غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ن ظَلَمم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا} :تعال

صدق اله العظيم.

غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب اب الخطيئة {ثُمتجدون أنّ من المرسلين من أخطأ وظلم نفسه بارت وفعلا
:ه تعالقول ال ه العظيم، إذاً يا قوم إنه لا يقصد ظلم الخطيئة بل يقصد ظلم الشرك فصدق ال {يمحر

{قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم. تصديقاً
لقول اله تعال: {انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13].

ولا بدّ لم أن تفرقوا بين ظلم الشرك وظلم الخطيئة فليس من أخطأ أنه أشرك باله، فهل تجدون نب اله
موس كان مشركاً بقتله نفساً بغير الحق؟ كلا بل ذلك هو ظلم الخطيئة ومن تاب وأناب فسيجد رب غفوراً
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رحيماً، وأما الشرك فمحلُّه القلب والإخلاص له محلُّه ف القلب. وقال اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ
﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

مكَ لَهولَـٰئا م بِظُلْمانَهيموا الْبِسي لَمنُوا وآم الَّذِين} :ه تعاله، تصديقاً لقول القلب سليم من الشرك بال أي
امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

:ه تعاله، تصديقاً لقول اليحذِّرون الناس من الشرك بال منهم الأنبياء والرسل والأئمة ل فأولئك يصطف
{انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13].

ولذلك؛ فهل ترون ناصر محمد اليمان من المشركين باله؟ وحاشا له رب العالمين، وكف باله شهيداً
بين وبينم بالحق، وبذلك تستطيعون أن تفرقوا بين الآيات المحمات وبين المتشابهات.

وبما أنن الإمام المهدي الحق من ربم آتان اله علم المحم وتأويل المتشابه وأفصل لم كتاب اله
غلبته بالحق مه أو متشابهه إمن القرآن العظيم سواء مح م تهتدون، فمن ذا الذي يجادلنلعل تفصيلا

ويسلِّموا تسليماً، فأولئك فيهم خير صدورهم حرجاً من الاعتراف بالحق ف لا يجد الذين يتّبعون الحق حت
ية، وأما الذين تأخذهم العزة بالإثم ولم يعترفوا بالحق من بعد لأنفسهم ولأمتهم وهم صفوة البشرية وخير البر

ومن ثم مستقيم صراط ويهدي إل لا شكَّ ولا ريب ينطق بالحق ن لهم أن ناصر محمد اليمانما تبي
يشهدون أنه حقاً المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين فيتّبعونه ليهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز

الحميد.

وثَمةَ سؤال من المهدي المنتظَر إل الباحثين عن الحق، فهل لو أنّ هذا القرآن العظيم افتراه محمدٌ رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلّم ونحن صدّقناه واتّبعناه لأننا نرى أنه حقاً من رب العالمين أقرته عقولنا

واطمأنَّت إليه قلوبنا، فهل يا ترى لو كان مفترى عل اله ونحن اتّبعناه؛ فهل سوف يحاسبنا اله عل اتّباعه؟
والجواب: كلا؛ بل يحاسب اله الذي قال أنه أوح إليه من رب العالمين وهو محمدٌ رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلّم، تصديقاً لقول اله تعال: {ام يقُولُونَ افْتَراه ۖ قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام وانَا برِيء مما

تُجرِمونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [هود].

وذلك لأن ليس المطلوب من الدّاعية إ أن يحاج الناس بعلم من عند اله يقبله العقل والمنطق، فإذا أقام
عليم الحجة بالبينات من ربم الذي يقبلها العقل والمنطق فاتّبعوه وإن كان مفترِياً فعليه كذبه. وقال اله

تعال: {وقَال فرعونُ ذَرون اقْتُل موس ولْيدْعُ ربه ۖ انِّ اخَاف ان يبدِّل دِينَم او ان يظْهِر ف ارضِ
لجر قَالابِ ﴿٢٧﴾ وسالْح موبِي نموي  ٍربَتم لن كم مبرو ببِر ذْتع ِّنا وسم قَال٢٦﴾ و﴿ ادالْفَس
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مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان يكُ
ذَّابك رِفسم وه ندِي مهي  نَّ اللَّـها ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبك

﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].

إذاً يا قوم؛ إن يكُ ناصر محمد اليمان كاذباً وليس المهدي المنتظَر وأنتم اتّبعتموه فعليه كذبه ولن يحاسبم
م؛ بل يأتناتٍ من ربم بآياتٍ بيحاجواتّبعتموه كونه ي م إنما صدقتم بالحقذلك شيئاً وذلك لأن ه علال
بها من محم القرآن العظيم، فلم الشك ف الحق يا قوم؟ فواله الذي لا إله غيره إنّ المبصرين منم يرون

ه ويرجعوا إلفليتّقوا ال ون عليهم عمللقرآن العظيم لا شكَّ ولا ريب، وأما الذين ي أنه البيان الحق
أنفسهم؛ هل جاءوا ليصدّوا عن دعوة ناصر محمد اليمان كونهم مقتنعين بما بين أيديهم من العلم من
الروايات والأحاديث مهما كانت مخالفةً لمحم القرآن العظيم ويقولون: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه} [آل

عمران:7]، ومن ثُم يستمسون بما خالف لمحم القرآن العرب المبين؟ أولئك يون عليهم عم ولن يهتدوا
.عقيم يروا عذاب يوم أبداً حت

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام؛ أقسم باله المستوي عل العرش العظيم أن لا أخش عليم
عذاب يوم عقيم إ لأنّ أعلم علم اليقين أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم ولعنة اله عل الاذبين

المفترين ما ليس لهم بحق، أفلا تتقون؟

ويا علماء أمة الإسلام لقد أصبح وضعم خطير، ويا أمة الإسلام أنصحم بالفرار وعلماءكم إل اله جميعاً
فتجأرون إليه وتقولون:

يا ح يا قيوم إنك تعلم كم ينتظر الأمم لبعث الإمام المهدي المنتظَر جيلا بعد جيل فإن كان ناصر محمد
اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر قد بعثته ف أمتنا وجيلنا ربنا فأوزعنا أن نشر نعمتك الت أنعمت علينا
ببعث فضل اله العظيم ورحمته للأمم خليفة اله الإمام المهدي إمام الأنبياء من أصحاب الهف وإمام
رسول اله المسيح عيس ابن مريم ‐ صل اله عليه وعل أمه وآل عمران وسلّم تسليماً ‐ الإمام ناصر

.محمد اليمان

أليس ذلك فضل عظيم؟ ويا قوم لو تعلمون ما أعظم التريم للمهدي المنتظَر من ربه اله العل العظيم،
تصديقاً لقول اله تعال: {ام لْنسانِ ما تَمنَّ ﴿٢٤﴾ فَللَّـه اخرةُ واولَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم

[النجم].

ونظراً لأن الإمام المهدي لم يهتم بالآخرة والأول؛ بل اهتم أن يون اله هو راضياً ف نفسه لدرجة أن اله لو
ف تعويضاً له عن تحقيق النعيم الأعظم لحزِن أعظم حزنٍ قد حزنه مخلوق وت الآخرة والأوليؤتيه مل
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الوجود كلّه وب باء كثيراً؛ بل وسوف يدعو ثبوراً كثيراً أعظم من دعاء الثبور من فرعون والشيطان
الرجيم، ويقول: لم خلقتن يا إله؟ فهل خلقتن ل تؤتين ملوت الدنيا والآخرة؟ ومن ثم يأت الرد من

رب العالمين ف محم التاب: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم
[الذاريات].

يأت ؟ ومن ثموسيلةً للفوز بالآخرة والأول أن نتخذ رضوان نفسك رب فهل الحق :يقول الإمام المهدي ثُم
الرد من رب العالمين ف محم كتابه: {ام لْنسانِ ما تَمنَّ ﴿٢٤﴾ فَللَّـه اخرةُ واولَ ﴿٢٥﴾} صدق اله

العظيم [النجم].

وف ذلك سر المهدي المنتظَر الذي تجهلون قدره ولا تُحيطون بسره، ذلك فضل اله ورحمته عل خلقه
أجمعين ولم يزِده هذا التفضيل إ تواضعاً وذلا وعبدَ اله كما ينبغ أن يعبد ولم يقُل للناس اعبدون من
دون اله وأعوذُ برب الذي يحول بين وبين قلب أن أقول ما ليس ل بحق؛ بل أدعو الناس إل عبادة ما
أعبد فيونون ربانيين يعبدون اله وحده لا شريك له مخلصين له الدين لدرجة أنه يفتيهم أن لا يتخذوا

رضوان اله وسيلةً لتحقيق النعيم الأصغر، فهل يمن أن يشتري الإنسان درهماً بجبل من الذهب الخالص،
وذلك لأن الجبل أعظم وأكبر من الدرهم بفارقٍ عظيم وله المثل الأعل؟ فذلك يا إخوان إنّ رضوان اله
:ه تعاليف نتخذه وسيلةً لتحقيق النعيم الأصغر نعيم الجنّة والحور العين؟ وقال الهو النعيم الأعظم ف
{وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ

عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وتعالوا يا أحباب رب لتعلموا أنه حقاً أكبر، فتصوروا حين يدخلم اله جنّته وفرحتم بالنعيم والحور العين
وجناتٍ من كل الثمرات وقصورٍ فاخراتٍ ونعيم عظيم ولم فيها ما تدعون وأثناء ما أنتم فرحين بما آتاكم
اله من فضله ومن ثم قال أحدكم لملائة اله المقربين: فهل اله رض عنّا ولن يعذّبنا؟ ثم يقول لم: لو لم
ين اله رض عنم لما أرضاكم بجنّته، ومن ثم يقول أحدكم: ويا أيها العبد المقرب من ربه لقد فرحنا بما
أعطانا اله من فضله ف جنّته مقابل عبادته وحده لا شريك له فأصدقَنا بما وعدَنا فوجدْنا ما وعدَنا ربنا

حقاً، ولن هل اله سبحانه هو فرح مسرور فنحن فرحون مسرورون نحن أهل الجنّة؟ ومن ثم يقول لم: كلا
عل وحزين رتحسما قَطُّ عرف السعادة منذ أمدٍ بعيدٍ منذ أن ظلم عباده أنفسهم فأدخلهم ناره ولذلك فهو م

عباده الذين ظلموا أنفسهم. ثم يقول أحدكم: ولم يحزن اله ويتحسر عل عباده الذين ف النار فهو لم يظلمهم
ه ويقول: ذلك بسبب صفته أنه أرحم الراحمين. ومن ثمم عبد العلي يرد شيئاً بل ظلموا أنفسهم؟ ومن ثم
تقول أم بشرى وخالد أو أحد السائلين: وهل يتحسر اله عل كافة الأمم الذين ظلموا أنفسهم فذَّبوا برسل
:ه تعالوأقول: قال ال المنتظَر عبد النعيم الأعظم ناصر محمد اليمان عليهم المهدي يرد ربهم؟! ومن ثم
نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي}
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الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس]

ومن ثم يقول أحباب اله: إذاً فما الفائدة أيها الإمام المهدي من جنّة اله وقصورها وحورها والولدان
عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ فما هو الحل عل نفسه وحزين ف نا حبيب قلوبنا متحسرالمخلّدين فيها ورب
:يقول لهم الإمام المهدي راً؟ ومن ثمتحسنا حبيب قلوبنا الأعظم فرحاً مسروراً وليس حزيناً مون ربي حت
صراط ةً واحدةً علونون أمرحمته في دخل عباده جميعاً في ه سبحانه فرحاً مسروراً حتون اللن ي

مستقيم، فلتن حياتم من أجل تحقيق ذلك، واجعلوا ذلك هو هدفم وكل أمنيتم ف الحياة فإن فعلتم فقد
أصبح محياكم له ومن أجل اله لتحقيق نعيم رضوان نفس اله عل عباده، ثم يحقِّق اله لم ذلك إنّ اله

عل كل شء قدير، تصديقاً لقول اله تعال: {افَلَم يياسِ الَّذِين آمنُوا ان لَّو يشَاء اللَّـه لَهدَى النَّاس جميعا ۗ
 نَّ اللَّـها ۚ دُ اللَّـهعو تاي َّتح مارِهن دا مقَرِيب لتَح وةٌ اوا قَارِعنَعا صم بِمهيبوا تُصفَرك الَّذِين الزي و

يخْلف الْميعاد} صدق اله العظيم [الرعد:31].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
08 ‐ ربيع الثّان ‐ 1431 هـ

24 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
02:14 صباحا

(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1019

______________
.. عظيم م أنّ الشِّركَ لظُلمحدَه لا شَريكَ له، وأنذِرهه وة البادع فادعُ النّاس إل

بِسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين ..

رحب بك اله وخليفتُه أخ الريم العضو الجديد الذي انضم إل الأنصار السابقين الأخيار ف عصر
الحوار من قبل الظّهورِ، ويا أخ الريم إنّنا لا نَسأل النّاس عليه أجرا وما علينا إ البلاغُ المبين، فبلِّغ دعوة

الحق نذيرا للعالمين أن يتَّبِعوا المهدي المنتظَر الذي يحاجهم بالبيانِ الحق للذِّكر من قبل أن يسبِق اللّيل
النّهار؛ ليلة تبلغُ القلوب الحناجِر فلا يجِدونَ لهم من دونِ اله قوةً ولا ناصرا، ولن ينفعهم الفرار من بأس
اله إ إل اله ليشف عنهم السوء إن يشأ وينسون ما يشرِكون، تصديقًا لقول اله تعال: {قُل ارايتَم انْ
اتَاكم عذَاب اللَّـه او اتَتْم الساعةُ اغَير اللَّـه تَدْعونَ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٠﴾ بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما

تَدْعونَ الَيه ان شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ ﴿٤١﴾} [الأنعام].

{﴾١٩٤﴿ ينادِقص نتُمن كا مَوا لتَجِيبسفَلْي موهعفَاد ۖ مُثَالما ادبع ونِ اللَّـهن دونَ متَدْع نَّ الَّذِينا}
[الأعراف].

{قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونه فََ يملونَ كشْف الضر عنم و تَحوِيً ﴿٥٦﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ
يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾}

صدق اله العظيم [الإسراء].

فادعُ النّاس إل عبادة اله وحدَه لا شَريكَ له وأنذِرهم أنّ الشِّركَ لظُلم عظيم، وأخبِرهم أنّ من أشركَ باله
فقد حبِطَ عمله ولن يقبل اله من عمله شيىا بسبب الشِّركِ باله، تصديقًا لقول اله تعال: {ولَقَدْ اوح الَيكَ
والَ الَّذِين من قَبلكَ لَئن اشْركت لَيحبطَن عملُكَ ولَتَونَن من الْخَاسرِين ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1019
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1019
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وأنذِرهم أن لا يدعوا مع اله أحدًا حت يقبل اله عبادتهم ويستجيب دعاءهم، تصديقًا لقول اله تعال: {وانَّ
الْمساجِدَ للَّـه فََ تَدْعوا مع اللَّـه احدًا ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الجن].

صين له الدِّين؛ فسوفخله معوا الافرين ودن الولو كانوا م فحت ،دعوة الدّاع ستجيبه يهم أنّ الىونب
يستجيب اله دعاءهم ما دام قد تَوفَّر شَرطُ الإخلاص ولم يدعوا مع اله أحدًا، وقال اله تعال: {حتَّ اذَا
كنتُم ف الْفُلْكِ وجرين بِهِم بِرِيح طَيبة وفَرِحوا بِها جاءتْها رِيح عاصف وجاءهم الْموج من كل مانٍ وظَنُّوا

انَّهم احيطَ بِهِم ۙ دعۇا اللَّـه مخْلصين لَه الدِّين لَئن انجيتَنَا من هـٰذِه لَنَونَن من الشَّاكرِين ﴿٢٢﴾} [يونس].

وقال اله تعال: {فَاذَا ركبوا ف الْفُلْكِ دعۇا اللَّـه مخْلصين لَه الدِّين فَلَما نَجاهم الَ الْبر اذَا هم يشْرِكونَ
﴿٦٥﴾} [العنبوت].

وقال اله تعال: {واذَا غَشيهم موج كالظُّلَل دعۇا اللَّـه مخْلصين لَه الدِّين فَلَما نَجاهم الَ الْبر فَمنْهم
مقْتَصدٌ ۚ وما يجحدُ بِآياتنَا ا كل خَتَّارٍ كفُورٍ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

فعلِّمهم الإخلاص ف العبادة والدُّعاء، واهدِهم إل الصراط المستقيم بالبصيرة الحق من رب العالمين كما
علّمم الإمام المهدي ويفصل لم القرآن العظيم تفصيً من ذاتِ القرآن لقَوم يؤمنُون.

وسلام عل المرسلين؛ والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________



25-03-2010 بيان الإمام إل علماء المسلمين وأمتهم: أي جعلم أمة وسط العالم لتونوا شهداء علىـ...  120

n-ye.me/4889 517/1831

ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
09 ‐ ربيع الآخر ‐ 1431 هـ

25 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
04:59 صباحا

( بحسب التّقويم الرسم لأم القرى )
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1011

______________

( بيان الإمام إل علماء المسلمين وأمتهم )
أي جعلم أمةً وسطَ العالم لتونوا شُهداء عل النّاس من بعد التّبليغ ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله المهتَدين
والتّابعين للحق إل يوم الدِّين..

وأنا الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض، احذِّر علماء المسلمين وأمتهم من صدِّ النّاس عن
التّصديق بالمهدي المنتظَر الحق من ربهم بسبب عدم التّصديق بخليفة اله الإمام المهدي الحق من ربهم،
صدِّقوا أنّه المهدين له أنّ المسلمين لم ين العالَمين وتبيم دعوة الإمام المهدي عل ن اطّلعوذلك لأنّ م

المنتظَر خليفة اله ف الأرض؛ سيقولون: "إذًا ما دام لم يصدِّق المسلمون بدعوة ناصر محمد اليمان مع
أنّهم يؤمنون ببعثِ المهدي المنتظَر ولذلك ينتظرونه حسب معتقَدِهم، وكذلك يحاجِجهم بالقرآن الذي هم به
مؤمنون، وكذلك لم نجد المسلمين يصدِّقونه برغم أنّه يحذّرهم والعالمين من عذابِ يوم عقيم حسب ما

يزعم"، فيقول الذين لا يعقلون من العالمين: "فإنّ المسلمين هم الأعلم بالمهدي المنتظَر الذي له ينتظرون،
وما دام أنّهم أنروا دعوة ناصر محمد اليمان فلا بدّ أنّه جاء مخالفًا لدينهم ولتابهم وسنّة نبيهم، ولذلك لم

يصدِّقه علماء المسلمين وأمتهم". ومن ثم ينصرف من أعثَرهم اله من العالَمين عن دعوتنا من غيرِ
المسلمين، فيصرِف النّظر عن متابعة دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بسبب أنّ المسلمين لم

يصدِّقوه ويقولون: "ولو كان ناصر محمد اليمان هو حقا المهدي المنتظَر لان علماء المسلمين وأمتهم هم
أسبق النّاسِ لتَصديق ناصر محمد اليمان ونُصرته ولن يونوا أول كافرٍ بدعوته كونه جاء مصدِّقًا لمعتَقَدِهم

ببعثِ المهدي المنتظَر". ومن ثم يصرِف النّظر من أعثَره اله عل دعوتنا من العالمين.

تَصديق عدَم بتُم فمتُم تَسبتهم؟ فما دعشر علماء المسلمين وأمه يا مال ة بين يديل المسؤوليتحمن يفم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1011
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1011
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العالمين بخليفة اله وعبده الإمام المهدي؛ فهل تَرونَ أنفسم ف مأمن من العذاب الذي سوف يظهر به
المهدي المنتظَر ف ليلة عل كافّة البشر ليلةَ يسبِق الليل النّهار؟ ولذلك تَجدون العذاب ف التاب المسطورِ

سوف يشمل قُرى البشر مسلمهم والافر بسبب عدم اتّباع الذِّكر، ويشمل قُرى المسلمين لأنّهم أصبحوا
علمظهره ولا ي عل وِعاء الأسفار ف لحملوها؛ كمثل الحمار يحملوا التّوراة ولم يممثلهم كمثل الذين ح
الحمار ماذا يحمل عل ظهره، أفلا تَتَّقون؟ فمن ينجيم من عذابِ اله يا معشر علماء المسلمين وأمتهم
المعرِضين عن دعوة الإمام المهدي للعالمين إل اتّباع الذِّكر القرآن العظيم رسالة اله إل العالمين لمن

شاء منهم أن يستقيم؟! تصديقًا لقول اله تعال: {فَاين تَذْهبونَ ﴿٢٦﴾ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن
شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوير].

ويا معشر البشر من أظهرهم اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف الشَّبة العالمية؛ كونوا شُهداء عل علماء
المسلمين وأمتهم فإنّ الإمام المهدي أدعو المسلمين وأمتهم والناس كافّة إل اتّباع الذِّكر العظيم رسالة اله
رب العالمين المحفوظ من التَّحريفِ، حجة اله عل رسوله من بعد الوح بهذا القرآن إليه من ربه، تصديقًا

اللَّـهو ۚ الَتَهرِس لَّغْتا بفَم لتَفْع ن لَّماكَ ۖ وبن ركَ ملَيا نزِلا الِّغْ مب ولسا الرهيا اي} :ه تعاللقول ال
يعصمكَ من النَّاسِ ۗ انَّ اللَّـه  يهدِي الْقَوم الْافرِين ﴿٦٧﴾}صدق اله العظيم [المائدة].

وبعد أن بلّغ به قومه الأمة الوسط ف العالمين محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فقد جعله
اله شاهدًا عليهم أنّه بلّغهم برسالة ربهم ليبلّغوه للعالمين، تصديقًا لقول اله تعال: {وكذَٰلكَ جعلْنَاكم امةً

وسطًا لِّتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاسِ ويونَ الرسول علَيم شَهِيدًا} صدق اله العظيم [البقرة:143].

أي جعلم أمةً وسطَ العالم لتونوا شُهداء عل النّاس من بعد التّبليغ ويون الرسول عليم شهيدًا أنّه بلّغم
القرآن العظيم، وأنتم جعلم شُهداء عل النّاس بالتَّبليغ، ولن عدُو اله الشّيطان الرجيم علّم أولياءه بحديثٍ
مفترى حت يصدَّكم عن أمرِ اله إليم بالتّبليغ للعالمين، فزعموا أنّ اله يأت بم شُهداء عل الامم الماضية
وأنبيائهم، وكأنّم موجودون ف عصرهم حت تَشهدوا! وكيف تَشهدونَ بما لم تر أعينم ولم تسمع آذانُم؟
وإنّما يقصص اله عليم قصصهم للعبرة والعظة وليس ليجعلم شُهداء عليهم، سبحانه وتعال علوا كبيرا!
وكف باله شهيدًا الذي يقصص عليهم بعلم وما كان من الغائبين مثلم، وقال اله تعال: {المص ﴿١﴾

مبن رم ملَيا نزِلا اوا م٢﴾ اتَّبِع﴿ يننمولْمىٰ لرذِكو بِه تُنذِرل نْهم جردْرِكَ حص ن في ََكَ فلَيا نزِلا تَابك
و تَتَّبِعوا من دونه اولياء ۗ قَليً ما تَذَكرونَ ﴿٣﴾ وكم من قَرية اهلَنَاها فَجاءها باسنَا بياتًا او هم قَائلُونَ

هِملَيا لسرا الَّذِين لَنا٥﴾ فَلَنَس﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كن قَالُوا اا نَا اسام بهاءذْ جا ماهوعانَ دا ك٤﴾ فَم﴿
ن ثَقُلَتفَم ۚ قذٍ الْحئموزْنُ يالْو٧﴾ و﴿ بِيننَّا غَائا كمو ۖ لْمهِم بِعلَيع ن٦﴾ فَلَنَقُص﴿ ينلسرالْم لَنالَنَسو
موازِينُه فَاولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿٨﴾ ومن خَفَّت موازِينُه فَاولَـٰئكَ الَّذِين خَسروا انفُسهم بِما كانُوا بِآياتنَا

ملَقَدْ خَلَقْنَاكونَ ﴿١٠﴾ ورْا تَشم ًيقَل ۗ ايِشعا ميهف مَلْنَا لعجضِ ورا ف منَّاكلَقَدْ مونَ ﴿٩﴾ ومظْلي
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ثُم صورنَاكم ثُم قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس لَم ين من الساجِدِين ﴿١١﴾}صدق اله
العظيم [الأعراف].

الأول مالأم ه عليه وآله وسلّم ‐ هل بلّغ أنبياءال ّة محمدٍ ‐ صليسأل أم أنّه سوف ه تعالفهل قال ال
أقوامهم؟ فيف يون ذلك وأمة محمدٍ غائبون ولم يخلقهم اله بعد! ولن يلجأ اله إليهم، سبحانه! وما يدريهم
لسرا الَّذِين لَنافَلَنَس} :ه تعالوأنبيائهم؟ بل قال ال م الأولمالا عصر أنبياء شهدوا وهم غائبونَ في حت

الَيهِم ولَنَسالَن الْمرسلين ﴿٦﴾ فَلَنَقُصن علَيهِم بِعلْم ۖ وما كنَّا غَائبِين ﴿٧﴾} صدق اله العظيم.

أما أنتم؛ فأنتم غائبون فيف يسألُم؟ وإنّما يقُص عليم قصصهم لتَعتَبِروا وليس لتَشهدوا أنّ الأنبياء بلّغوا
أقوامهم، أفلا تَعقلون؟ وقد بينا لم الحمةَ الخبيثةَ من الشّيطان الرجيم الذي كبر رؤوسم بغيرِ الحق أنّ

اله جعلم شُهداء عل النّاس من الأمم الأول وأنبيائهم فتَشهدون أنّهم بلّغوهم! وذلك حت يصرِفَم عن أمرِ
اله بتَبليغ رسالة القرآن العظيم إل النّاس كافّةً، أفلا تَتّقون؟ فلم أضلّم المفتَرون عن الصراط المستقيم يا
معشر علماء الأمة وأنتم أضلَلتُم أمتَم واتّبعتُم الأحاديث المفتراة وه تُخالف لمحم كتاب اله؛ بل لدرجة
أن تَجرأوا عل تَحريفِ المحم عن طريق الأحاديث كمثال تَحريفِ قول اله تعال: {وكذَٰلكَ جعلْنَاكم امةً

وسطًا لِّتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاسِ ويونَ الرسول علَيم شَهِيدًا} صدق اله العظيم [البقرة:143].

وبما أنهم لا يستطيعون تَحريف القرآن ولنّهم حرفُوه عن طريق البيان ف السنة غير الأحاديث الت قالها
محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، وقال الشّيطان الرجيم عل لسان أوليائه:

إقتباس

ثَركالانِ وجالر هعمو ِالنَّبو ، لجالر هعمو ةاميالْق موي ِالنَّب ءِجي :لَّمسو هلَيع هال َّلص هال ولسر قَال
، منَع: قُولكَ ؟ فَيمقَو لَّغْتب له: لَه قَالقُولُونَ :لا فَيذَا ؟ فَيه مَلَّغب له: ملَه قَالفَي همقَو دْعكَ فَيذَل نم
فَيقَال لَه :من يشْهدُ لَكَ ؟ فَيقُول :محمد وامتُه ؛ فَيدْع محمد وامتُه ؛ فَيقَال لَهم :هل بلَّغَ هذَا قَومه ؟

فَيقُولُونَ :نَعم ؛ فَيقَال :وما علْمم ؟ فَيقُولُونَ :جاءنَا نَبِينَا فَاخْبرنَا انَّ الرسل قَدْ بلَّغُوا، فَذَلكَ قَولُه: وكذَلكَ
جعلْنَاكم أمة وسطًا ) قَال :يقُول: عدْلا لتَونُوا شُهدَاء علَ النّاس ويونَ الرسول علَيم شَهِيدًا ) صححه

الألبان ف "السلسلة الصحيحة" (2448)

ألا لعنَة اله عل الاذبين، ألا واله ما قال اله تعال أنّه سوف يسألم عن تبليغ الأنبياء واممهم من قَبلم لأنّم غائبون، فيف
يسألم وأنتم لم تونوا ف عصرِهم شُهداء عليهم؟ بل كنتم غائبين ولذلك لن يسألم اله كما تزعمونَ عن الأمم الأول وأنبيائهم

ن٦﴾ فَلَنَقُص﴿ ينلسرالْم لَنالَنَسو هِملَيا لسرا الَّذِين لَنافَلَنَس} :ه تعالشهادة الغائب؟ وقال ال لم غائبون، وكيف تُقبّلأن
علَيهِم بِعلْم ۖ وما كنَّا غَائبِين ﴿٧﴾}صدق اله العظيم [الأعراف].
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وأما محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وأمته فانوا غائبين، وإنّما يؤت بمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ شاهدًا عليم أنْ بلّغم رسالة ربه، وقال اله تعال: {يا ايها الرسول بلِّغْ ما انزِل الَيكَ من ربكَ ۖ وان لَّم تَفْعل فَما

بلَّغْت رِسالَتَه ۚ واللَّـه يعصمكَ من النَّاسِ} صدق اله العظيم [المائدة:67].

ه: وهل بلّغتم العالمينقَوم ك بالقرآن العظيم؟ ثم يسألقوم ه بالتّبليغ، وسوف يسأله هل بلّغتقوم دًا عله شاهولذلك جعله ال
بذِكرهم؟ وقال اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

فأما السؤال الموجه إل محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ يوم القيامة: فهل بلّغت قومك برسالة ربك؟ فيون
الرسول عليم شاهدًا بأنّه بلّغ رسالة ربه إل قومه، ثم يسأل اله قومه جيً بعد جيل: هل بلّغتُموها للعالمين وعلّمتُموهم بمحم

لَنالَنَسو هِملَيا لسرا الَّذِين لَنافَلَنَس} :ه تعالم. تصديقًا لقول الدُ والحه الشّاهه والوقوم ؤال للنبون السه؟ فيكتاب ال
الْمرسلين ﴿٦﴾ فَلَنَقُصن علَيهِم بِعلْم ۖ وما كنَّا غَائبِين ﴿٧﴾} صدق اله العظيم.

ويا أمة الإسلام؛ كم وكم وكم مر أعداء اله اللّيل والنّهار وهم لا يسأمون من المرِ ضدّ اله وإطفاء نوره حت ردوكم من بعد
إيمانم كافرين بهذا القرآن العظيم لأنّهم قد حرفُوه ف سنّة البيانِ الت لم يعدكم اله بحفظها من التّحريف، ولن اله حفظَ لم

القرآن العظيم جيً بعد جيل ولنّم اتّخذتُم هذا القرآنَ مهجورا.

وختام بيان هذا أقول يا علماء أمة الإسلام؛ يا مسلمين يا حجاج بيت اله الحرام؛ اشهِدُ اله وكف باله شهيدًا أنّ الأهلّة
مواقيت للناس والحج، فلا تَحجوا ف غير يوم الحج بسبب اتِّباعم لعلماء الفَلَك الذي شَهِدَ شاهدٌ منهم وقال:

إقتباس

أولا أشير إل أنّ بعض الفليين أضلوا الأمة
{قُل هل يستَويِ الذين يعلَمونَ والذين لا يعلَمونَ}[الزمر:9]

أصبح جليا لدى الجميع اليوم، أنه ف ليلة الثالث إل الرابع سبتمبر‐أيلول 2009، اكتمل ضوء القمر
بحسب الصورة الملتقطة والمرفقة، الت تشير بوضوح إل انقضاء النصف الأول من شهر رمضان
الريم، ف وقت لم يصم عدد كبير من البلدان الإسلامية إلا ثلاثة عشر يوما ما يدل قطعا عل أنهم لم

يبدأوا الصوم ف اليوم الصحيح أي يوم الجمعة 21 أغسطس‐آب 2009.

برغم أنّ لا اكذِّب علماء الفلَكِ ف حقائقهم العلمية برغم أنّهم تزلزلوا بعد أن أدركت الشّمس القمر وتغير عليهم الأمر وأصبحوا
ف دهشة من رؤية أهلّة المستحيل، وأصبحوا ف دهشة من الإبدار المبر، ولن المهدي المنتظَر أفتاهم عن السبب من قبل
الحدَث وفصلنا كتاب اله للأنصار والزوار تفصيً؛ وما علينا إلا البلاغ ف طاولة الحوار وعل الأنصار النّشر والتّبليغ إن

كانوا به مؤمنين.

اللهم قد بلّغت، اللهم فاشهد، اللهم قد بلّغت، اللهم فاشهد.
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اللهم إنّك تعلم بشُهداء التّبليغ الذين يبلّغون للعالمين عبر الإنترنت العالمية، وتَعلَم الذين شَدّوا أزري وأشركناهم ف أمري بإذن
ربهم، اللهم اجزِ المبلِّغين للعالمين من الذين صدّقوا بالحق قلبا وقالبا، والذين شَدّوا أزر المهدي المنتظَر؛ بخير الجزاء الأعظم

(حبك وقُربك ونعيم رضوان نفسك) إنّك سميع الدُّعاء. وسلام عل المرسلين؛ والحمد له رب العالمين..

ويا علماء المسلمين وأمتهم؛ لقد أمركم أن تَذودوا عن حياضِ دينم إن كان ناصر محمد اليمان يطعن ف عقائدكم بغير
الحق، ولنّ أطعن ف كثيرٍ من عقائدِكم يا معشر المسلمين وأسحقُها بنَعل قَدم جميعا وأقذِف عل الباطل منها بالحق بآياتٍ

محماتٍ بيناتٍ من آياتِ أم التاب ف القرآن العظيم فإذا الباطل المفترى زاهق، وإن لم يستطع ناصر محمد اليمان أن
يقذِف بإذن اله بالحق عل الباطل فيدمغُه؛ فافعلوا أنتم إن كان الحق هو معم، فاقذِفوا به عل سلطانِ علم الإمام ناصر محمد

اليمان إن كان عل ضلالٍ مبين، وهيهات هيهات، واقسم باله العظيم لا تستطيعون حت ولو اجتَمع الجن والإنس ثم كان
بعضهم لبعضٍ ظهيرا؛ لَما استَطاعوا أن يأتوا بمثل سلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان، وذلك لأنّ آتيم بسلطان العلم من

محم القرآن العظيم، فيف تستطيعون أن تأتوا بمثل هذا القرآن فتُحاجوا به الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ وذلك لأنّ
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يحاجِج البشر بمحم الذِّكر القرآن العظيم، وإذا كان ناصر محمد اليمان من الصادِقين؛

إذًا فلن يستطيع كافّة الإنس والجن أن يدمغوا حجة ناصر محمد اليمان؛ بل تَحدّى اله كافّة الإنس والجن تَحدِّيا بينًا ف محم
مهضعانَ بك لَوو هثْلتُونَ بِماي  ِآنـٰذَا الْقُره ثْلتُوا بِمان يا َلع الْجِنو نستِ اعتَماج نقُل لَّئ} :ه تعالقول ال القرآن العظيم ف

لبعضٍ ظَهِيرا ﴿٨٨﴾} [الإسراء].

ل٣٨﴾ ب﴿ ينادِقص نتُمن كا ونِ اللَّـهن دتُم متَطَعاس نوا معادو هثْلم ةورتُوا بِسفَا قُل ۖ اهقُولُونَ افْتَري ما} :ه تعالوقال ال
{﴾٣٩﴿ ينمةُ الظَّالباقانَ عك فيك فَانظُر ۖ هِملن قَبم الَّذِين ذَّبكَ كذَٰلك ۚ وِيلُهتَا هِمتاا يلَمو هلْميطُوا بِعحي ا لَموا بِمذَّبك

[يونس].

وقال اله تعال: {ام يقُولُونَ تَقَولَه ۚ بل  يومنُونَ ﴿٣٣﴾ فَلْياتُوا بِحدِيثٍ مثْله ان كانُوا صادِقين ﴿٣٤﴾}[الطور].

تاي موي ۚ وِيلَهتَا ونَ انظُري لنُونَ ﴿٥٢﴾ هموي مةً لِّقَومحردًى وه لْمع َلع لْنَاهتَابٍ فَصِم بنَاهلَقَدْ جِىو} :ه تعالوقال ال
ۚ لمنَّا نَعالَّذِي ك رغَي لمفَنَع دنُر ووا لَنَا اشْفَعفَي اءن شُفَعل لَّنَا مفَه قنَا بِالْحبر لسر تاءقَدْ ج لن قَبم وهنَس الَّذِين قُولي وِيلُهتَا

قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٥٣﴾} [الأعراف].

وقال اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٨٧﴾ ولَتَعلَمن نَباه بعدَ حين ﴿٨٨﴾} [ص].

وقال اله تعال: {فَاين تَذْهبونَ ﴿٢٦﴾ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾}[التوير].

وقال اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} [الحجر].

وقال اله تعال: {وسواء علَيهِم اانذَرتَهم ام لَم تُنذِرهم  يومنُونَ ﴿١٠﴾ انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ
فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ه القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين؟ فما هاتّباع كتاب ال العالمين إل ضتُم عن داعة الإسلام أعرلماء أمع عشريا م مفل
حجتُم بعدم إجابة الدّاع إل كتاب القرآن العظيم؟ فإن كانت حجتم هو قول اله تعال: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه} صدق اله
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العظيم [آل عمران:7]؟ ومن ثم أقول لم قول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين}! صدق اله العظيم [النمل:64].

ن ثمه العظيم"، ومصدق ال {اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو} :ه تعالقول ال ه القرآن العظيم فن كتاب الوإن قلتم: "قد أتيناكَ به م
يقول لم الإمام المهدي: قال اله تعال: {انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ} صدق اله العظيم [النحل:116].

وإنّما يقصدُ المتشابِه منه فقط برغم أنّ اله أنزل ف محم كتابه التّفصيل لما تشابه منه وفصله تفصيً، تصديقًا لقول اله
تعال: {كتَاب احمت آياتُه ثُم فُصلَت من لَّدُنْ حيم خَبِيرٍ} صدق اله العظيم [هود:1]، وجاء تَفصيل القرآن ف ذاتِ القرآن

ولذلك يقيم عليم الإمام المهدي الحجة بالبيان للقرآن فآتيم به من ذاتِ القرآن، ومن ثم تَجِدونَ أنّه حقا انزل عليم كتابا
مفصً، تصديقًا لقول اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم

[الأنعام:114].

ه شهيدًا علبال ه وكفشهِدُ الا ّفون، وإنختَله بينهم فيما كانوا فيه يال معرِضونَ عن حتهم معلماء المسلمين وأم نول
علماء المسلمين وأمتهم فإنّهم لم يعرِضوا عن الاحتام إل ناصر محمد اليمان؛ بل أعرضوا عن دعوة الاحتام إل اله الذي
لا يشرِكُ ف حمه أحدًا، تصديقًا لقول اله تعال: {ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:50].

ولنّم يا علماء المسلمين تريدون الإمام المهدي أن يدعوكم إل الاحتام إل كلام الشيطان الرجيم الذي جاء من عند غير
ن ثمالمنتظَر وم يف تقول أنّك المهدي؛ فه يا ناصر محمد اليمانال ة فيقول: "اتّقأحد علماء الأم نعقاطأن ي دوما يه! ولربال

تَفتري عل علماء المسلمين أنّهم يريدونك أن تَدعوهم إل الاحتام إل كلام الشيطان الرجيم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي وأقول: ذلك لأنّ سبب إعراضهم عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان هو لماذا لم يتّبِع أهواءهم فيتّبع ما لديهم من العلم

ويسلّم له تسليما؟ برغم أنّ لا اخالفهم إ فيما خالف لحم اله ف محم كتابه، إذًا هم يريدونن أن أتّبع أحام الشيطان
الرجيم الت تأت مخالفةً لحم اله ف محم كتاب القرآن العظيم.

ويا أمة الإسلام؛ لو تَعلمونَ فتوى محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ بالأمس أنَّ شر علماء المسلمين هم
المعرضون عن الدَّعوة إل حم اله، ومن ثم تل قول اله تعال: {ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ} صدق اله

العظيم.
______________

.انته

ويا علماء أمة الإسلام يا علماء أمة الإسلام يا علماء أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام يا من فرِحتم بما عندكم من العلم؛
قُل} :ه تعالم إن كنتم صادقين، تصديقًا لقول اله عليلملطانَ عضوا به سلم لتَدحن العم مما لدي فلتُخرِجوا للإمام المهدي

هل عندَكم من علْم فَتُخْرِجوه لَنَا ۖ ان تَتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ انتُم ا تَخْرصونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:148].

أم إنّم تنتظرون مهديا منتظَرا مفترِيا عل اله رب العالمين فيقول أوح إل ولم يوح إليه شء وأنتم تعلمون أنّه لا وح جديدٌ
من بعد هذا القرآن العظيم المحفوظ من التّحريفِ الذي بعث اله به محمدًا عبده ورسوله إل الإنسِ والجن؟ أفلا تعقلون؟ فما
ه فيأتلام الم بحاجِجي ون أنّ الإمام ناصر محمد اليمانالمنتظَر الذي له تنتظرون؟ أفلا تَر م به المهديحاجتريدون أن ي
{﴾٥﴿ ينرِفسا ممقَو نتُمن كا افْحص رالذِّك منع رِبفَنَضا} :ه تعالم القرآن العظيم؟ وقال الحن مم ملمه عليلطانِ عبس

صدق اله العظيم [الزخرف].
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وإن كنتم تَرون ناصر محمد اليمان يفسر القرآن تفسيرا باطً؛ إذًا فَاتُوا له بالبيان الأحق والأهدى سبيً إن كنتم صادقين،
ولنّم لن تستطيعوا، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ الإمام المهدي الذي عص أمر الشيطان وأطاع أمر الرحمن.

ولربما يقول أحد علماء المسلمين: "ونحن كذلك نَعص أمر الشّيطان ونلعنُه لعنًا كبيرا ونُطيع أمر الرحمن"، ومن ثم يقول لم
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: تعالوا لننظر إل أمرِ الشّيطان وننظر إل أمرِ الرحمن ومن ثم ننظر من الذي أطاع أمر
الرحمن وعص أمر الشّيطان، وقال اله تعال: {و تَتَّبِعوا خُطُواتِ الشَّيطَانِ ۚ انَّه لَم عدُو مبِين ﴿١٦٨﴾ انَّما يامركم
هلَينَا علْفَيا ام نَتَّبِع لقَالُوا ب اللَّـه لنزا اوا ماتَّبِع ملَه يلذَا قاونَ ﴿١٦٩﴾ ولَمتَع  ام اللَّـه َلن تَقُولُوا عاو شَاءالْفَحو وءبِالس

آباءنَا ۗ اولَو كانَ آباوهم  يعقلُونَ شَيىا و يهتَدُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فأما ناصر محمد اليمان فيدعوكم إل اتّباع ما أنزل اله عليم ف محم كتابه المحفوظ من التّحريفِ، وأما أنتم فتَتّبِعونَ ما
ألفَيتُم عليه آباءكم وتَحسبونَ أنّم مهتَدون، ولو لم تَعبدوا الأصنام بل تعبدون عباد اله المقربين فجعلتُم التّنافُس إل اله هو
يا للأنبياء من دونِ الصالحين، ولذلك تَرجون منهم الشّفاعة لم بين يدي اله أرحم الراحمين، إذًا أصبح لا فرق بينم حصر
وبين عابدي الأصنام! وذلك لأن سر عبادة الأصنام هو بسبب تعظيم عباد اله المقربين فيصنعونَ لهم تماثيل من بعد موتهم
فيدْعونَهم ليقربوهم إل اله زُلفًا، وإنّما يتَلاشَ فيختَف سر عبادة الأصنام جيً بعد جيل برغم أنها تماثيل لعباد اله المقربين
من الأنبياء وآخرين من أولياء اله المرمين من الصالحين، ولذلك كان رد المشركين عل أنبيائهم الذين بعثَهم اله ليخرجوا

ۚ صالْخَال الدِّين لَّـهل ا} :ه تعالقول ال ف هم بما يلأقوام العباد، ولذلك كان رد عبادة رب ن عبادة العباد إلالعباد م
والَّذِين اتَّخَذُوا من دونه اولياء ما نَعبدُهم ا ليقَربونَا الَ اللَّـه زُلْفَ انَّ اللَّـه يحم بينَهم ف ما هم فيه يخْتَلفُونَ ۗ انَّ اللَّـه  يهدِي

من هو كاذِب كفَّار ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعيو} :ه تعاله، وقال الوأنتم كذلك تقولون كمثل قولهم: هؤلاء شُفعاؤنا عند ال
ويقُولُونَ هـٰوء شُفَعاونَا عندَ اللَّـه ۚ قُل اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ

﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

بعبدٍ ف ه لا يعلمال نعبودِ، ولالم دَي الربدون بشفاعة العبيد بين يعتقم؟ هو لأنّهم يَن كانوا قبلركِ موهل تعلمونَ ما سبب ش
:ه تعالا، ولذلك قال الا كبيرلوع بعبادِه منه سبحانه وتعال ن هو أرحمدَي مالشّفاعة بين ي عل جروماوات والأرض يالس

{ويقُولُونَ هـٰوء شُفَعاونَا عندَ اللَّـه ۚ قُل اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ}
صدق اله العظيم.

ولذلك قال اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾}
صدق اله العظيم [الأنعام].

بل له الشّفاعة جميعا، ولنّم لا تعلمونَ كيف تَشفَع لم رحمة اله من غَضبِه وبأسه الشّديدِ، فمن ذا الذي هو أرحم بم من
اله حت تَرجونَ شفاعته بين يدَي اله أرحم الراحمين؟ أفلا تَعقلون؟

ويا أمة الإسلام؛ إنم تشهدونَ جميعا عل عقيدَتم الباطلة أنّه لا ينبغ لم أن تُنافسوا محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه
بِه، ولذلك جعلتُم الوسيلة ه لمحمدٍ رسول اله وحده من دونم، وتعتَقدون أنّه لا ينبغ لم أن وآله وسلّم ‐ ف حب اله وقُر
تبتَغوا إليه الوسيلة؛ بل تسألونها لرسوله من دونم فأصبحتُم معظّمين محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ كما
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عظَّم النّصارى المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وسلّم، وزادوكم أن قالوا: "أنّ اله اتَّخذَه ولدًا"، سبحانه عما
المنتظَر ف تُنافسوا الأنبياء والمهدي راط المستقيم حتالص واه لن تهتَدوا إلس عبوده الذي لا إله غيره ولا مشرِكون! ألا والي
ن عبادة العبيد إلجون مالإيمان سوف تَخر فه وقُربه فأضعال حب زوهم فولو لم تستطيعوا أن تتَجاو ه وقُربِه، حتال حب

عبادة الرب المعبود؛ اله لا إله إلا هو رب السماوات والأرض وما بينهم ورب العرش العظيم، أفلا تتّقون؟

فما خطبم يا معشر البشر كلما بعث اله إليم رسو ليخرج النّاس من عبادة العباد إل عبادة رب العباد يصدِّقه قليل من
أولم، ومن ثم يبالغُ ف أنبيائه ذُرياتُهم حت يشركوا باله فيرجون الشّفاعة من أنبيائهم وأئمتهم بين يدَي اله؟ ولذلك يريد
المسلمون شفاعة محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وشفاعة أئمة آل البيت ثم أشركوا باله، حت بعث اله

قُل لِّلَّـه} :ه تعالعبود، تصديقًا لقول الالم شفاعة الرب ن شفاعة العبيد إلخرِج المسلمين والنّاس أجمعين ملي الإمام المهدي
الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

الَّذِيننُونَ ﴿٤٨﴾ وزحي مه و هِملَيع فخَو ََف لَحصاو نآم نفَم ۖ نذِرِينمو شِّرِينبم ا ينلسرالْم لسا نُرمو} :ه تعالوقال ال
ِّنا مَل قُولا و بالْغَي لَمعا و اللَّـه نائندِي خَزع مَل قُولا  قُونَ ﴿٤٩﴾ قُلفْسانُوا يا كبِم ذَابالْع مهسمنَا ياتوا بِآيذَّبك

ملَكٌ ۖ انْ اتَّبِع ا ما يوح الَ ۚ قُل هل يستَوِي اعم والْبصير ۚ افََ تَتَفَرونَ ﴿٥٠﴾ وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا
الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا قوم؛ لا تتّبِعوا آباءكم الاتِّباعَ الأعم من غير تَفرٍ، فلعلّهم أشركوا باله من قَبلم وأنتم لا تعلمون، ولن يقبل اله عذركم
بقَولم: {انَّما اشْركَ آباونَا من قَبل وكنَّا ذُريةً من بعدِهم ۖ افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:173].

يبعث ن ثمراط المستقيم ومالمسلمون والناس أجمعون عن الص إذا ضل حت عث الإمام المهدية الإسلام، إنّما قدر بويا أم
اله الإمام المهدي ليهدي المسلمين والناس أجمعين إل الصراط المستقيم فيجعلهم يعبدون اله وحده لا يشركون به شيىا،

فأي دعوة ه أحق من دعوة الإمام ناصر محمد اليمان؟ بل ه ذاتها دعوة كافّة الأنبياء والمرسلين أن اعبدوا اله رب وربم
واعلَموا أن ليس لم من دونه ول ولا شفيع لعلّم تتّقون، فإذا أبيتُم فأنتم لم تتّقوا، إذَا أصررتم عل الشّفيع بين يدَي اله أرحم

ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالاحمين، تصديقًا لقول الالر
يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم.

فيف السبيل لإنقاذِكم؟ ويا قوم، كيف أعلّمم أمور دينم وأنا لم اخرِجم بعدُ من دائرة الإشراك باله إلا قليً من المخلصين
له منم الذين استجابوا لدعوة الحق من ربهم فاستَغنوا برحمة اله عن رحمة عبيده من دونه، فلن تَجدوهم ينتظرون الشّفاعة
من محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولن تَجدوهم ينتظرون الشفاعة من المهدي المنتظَر، ولن تجدوهم ينتظرون

الشفاعة من عبدٍ بين يدَي الرب المعبود اله أرحم الراحمين؛ أولئك سينفعهم صدقهم فصدَقوا اله فأصدَقَهم رحمته وكتبها لهم
ن عباده؟ سبحانه وتعاله هو أرحم بعبيده مأنّ ال ن عبدٍ وننسوقالوا: "وكيف ننتظر الشفاعة م لأنهم اعتَقدوا بالعقيدة الحق

تعسو تمحرو} :ه تعالنفسه، تصديقًا لقول ال كتب عل ه الته فأصدَقَهم، وتنالهم رحمة الا!"، أولئك صدَقوا الا كبيرلوع
كل شَء ۚ فَساكتُبها للَّذِين يتَّقُونَ ويوتُونَ الزكاةَ والَّذِين هم بِآياتنَا يومنُونَ} [الأعراف:156].

بير  ةاميالْق موي َلا مَّنعمجةَ ۚ لَيمحالر هنَفْس َلع تَبك ۚ ضِ ۖ قُل لِّلَّـهرااتِ واومالس ا فن مقُل لِّم} :ه تعالوقال ال
فيه ۚ الَّذِين خَسروا انفُسهم فَهم  يومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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فيف تُعرِضونَ عن كتاب اله وعهدِه لم بالرحمة للذين ينتظرون رحمته وليس شفاعة عبيده؟ فلم يجعلهم اله أرحم بهم من
ربهم. أفلا يعقل الذين لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم بربهم مشركون به عباده المقربين؟ فيف السبيل لإنقاذِكم يا أمة الإسلام،

وما هو الشء الذي لم تفقهوه ف دعوة الإمام المهدي إل نعيم رضوان اله، وإل السلام العالم بين المسلم والافر؟ تصديقًا
لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا ادخُلُوا ف السلْم كافَّةً و تَتَّبِعوا خُطُواتِ الشَّيطَانِ ۚ انَّه لَم عدُو مبِين ﴿٢٠٨﴾ فَان

زَلَلْتُم من بعدِ ما جاءتْم الْبينَات فَاعلَموا انَّ اللَّـه عزِيز حيم ﴿٢٠٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

إ إذا أعرض الفّار عن دعوة السلام والتّعايش السلم ويشاقُّون اله ورسوله ويريدون أن يطفئوا نور اله ويفتنوكم عن
دينم أو يخرِجوكم من دياركم؛ أولئك أمركم أن لا تَهِنوا فتستضعفوا بين أيديهم فتَدعوهم إل السلم؛ بل أمركم بإعلان الحربِ

عليهم حت يجدوا أنّم أشدّ بأسا وأشدّ تنيً، وقد وعدَكم اله بالنّصرِ عليهم فيورثم أرضهم ودِيارهم وأموالهم إنّ اله لا
يخلف الميعاد، تصديقًا لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين كفَروا وصدُّوا عن سبِيل اللَّـه وشَاقُّوا الرسول من بعدِ ما تَبين لَهم الْهدَىٰ لَن

يضروا اللَّـه شَيىا وسيحبِطُ اعمالَهم ﴿٣٢﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا اطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول و تُبطلُوا اعمالَم ﴿٣٣﴾ انَّ
الَّذِين كفَروا وصدُّوا عن سبِيل اللَّـه ثُم ماتُوا وهم كفَّار فَلَن يغْفر اللَّـه لَهم ﴿٣٤﴾ فََ تَهِنُوا وتَدْعوا الَ السلْم وانتُم اعلَونَ

واللَّـه معم ولَن يتركم اعمالَم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [محمد].

عل إ الحرب نعلالدِّين، ولن تجدوه ي افر فلا إكراه فبين المسلم وال العالم لامالس جلهو ر ولذلك تَجدون الإمام المهدي
الذين يشاقُّونَ اله ورسوله فيعلنون الحرب عل الإسلام والمسلمين؛ أولئك سيجدون ف قلب الإمام المهدي الغلظَة والشِّدّة
مدِييبِا اللَّـه مهذِّبعي ملُوهقَات} :ه تعالنصرنا عليهم العزيز الحميد، تصديقًا لقول الن حديدٍ ويوذا بأسٍ شديدٍ فأضرِبهم بيدٍ م

ويخْزِهم وينصركم علَيهِم ويشْفِ صدُور قَوم مومنين ﴿١٤﴾ ويذْهب غَيظَ قُلُوبِهِم} صدق اله العظيم [التوبة:15-14].

وإن خالفتُم أمر اله وتَدعونَهم إل السلم وهم الذين بدأوكم بالاعتداء؛ فواله لا يتحقَّق السلام بينم وبينهم أبدًا، وإن دعوتُموهم
إل السلم وهم المعتَدون عليم أو عل إخوانم إنّه لن تَزيدَهم دعوتم إليهم إل السلم إلا عتُوا ونُفورا وفسادا كبيرا، وإن
يظهروا عليم لا يرقُبوا فيم إ ولا ذِمةً، وذلك هو سبب إحباط عملية السلام الت يجري وراءها المسلمون بين المسلمين

واليهود؛ وذلك لأنّ اليهود هم البادِئون وهم المعتَدُون، فما دمتُم تَدعونهم إل السلم وهم المعتَدُون فواله لن يزيدَهم إلا طُغيانًا
المسجد الأقص دمه لم، وبسبب ذلك طَمعوا الآن فونَ منهم السعفتُم أمامهم وتَرجم ضّموا أنلا، لأنّهم عا كبيرا ونفيرتُووع

فيتبروا ما علَوا تَتبيرا، ولو أنّهم وجدوا أنّم تَوحدتُم وأعلنتُم الاستعداد لحربِهم وصدِّ عدوانهم عل إخوانم المسلمين لرضخوا
لْمالس َلوا اتَدْعتَهِنُوا و ََم كتابه: {فحم م فه إليم لأمرِ الخالفَتؤون عليه إلا بسبب متجرما سوف يأوا للم وما تجرللس

وانتُم اعلَونَ واللَّـه معم ولَن يتركم اعمالَم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم.

ولن للأسف أصابم الوهن فوهنتُم فأهانَم اله ومن يهِن اله فما له من مرِم، ومن أراد العزةَ فإنّ العزةَ له ولرسوله
ننها ولالأرضِ وباط ربرٍ ظاهش كل فلسطين؛ بل ف الأرض فقط ف عن الفساد ف العالمين، ولن نَنه المنتظَر ف والمهدي

أكثركم يجهلون، وإن أبيتُم أظهرن اله عل مسلمم وكافركم ف ليلة واحدة وأنتم صاغرون.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالَمين..
.ناصر محمد اليمان الأرض؛ الإمام المهدي ه فخليفة ال

_______________
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ر محمد اليمانناص الإمام المهدي

09 ‐ ربيع الآخر ‐1431 هـ
25 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

11:43 مساء
(بحسب التقويم الرسم لام القرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1059

ـــــــــــــــــــــ

عاجِل: من الإمام المهدي إل كافَّة الحومات والشُّعوب الإسلامية عربيهم وعجميهم، أدعو كافَّة قادات
ية القتالية .. العرب خاصةً والمسلمين عامةً إل إعلان الاستعداد والجاهز

يمحالر منحالر هال مبِس
{يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} [المائدة].

دُونَ فاهتُجو هولسرو هنُونَ بِالم١٠﴾ تُو﴿ يملذَابٍ اع نم متُنجِي ةارجت َلع مُّلدا لنُوا هآم ا الَّذِينهيا ا{ي
سبِيل اله بِاموالم وانفُسم ۚ ذَٰلم خَير لَّم ان كنتُم تَعلَمونَ ﴿١١﴾ يغْفر لَم ذُنُوبم ويدْخلْم جنَّاتٍ

را ۖ نَصونَهبىٰ تُحخْرا١٢﴾ و﴿ يمظزُ الْعكَ الْفَودْنٍ ۚ ذَٰلنَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسمو ارنْها اهتن تَحرِي متَج
من اله وفَتْح قَرِيب ۗ وبشِّرِ الْمومنين ﴿١٣﴾} [الصف].

{يا ايها الَّذِين آمنُوا ان تَنصروا اله ينصركم ويثَبت اقْدَامم ﴿٧﴾} [محمد].

{ولَينصرنَّ اله من ينصره ۗ انَّ اله لَقَوِي عزِيز ﴿٤٠﴾ الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا
الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وله عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} [الحج].

وه ۚ يماهربا مبِيلَّةَ ام ۚ جرح نم الدِّين ف ملَيع لعا جمو ماكتَباج وه ۚ ادِهجِه قح هال دُوا فاهجو}
سماكم الْمسلمين من قَبل وف هٰذَا ليونَ الرسول شَهِيدًا علَيم وتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاسِ ۚ فَاقيموا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1059
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1059
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الصَةَ وآتُوا الزكاةَ واعتَصموا بِاله هو موكم ۖ فَنعم الْمولَ ونعم النَّصير ﴿٧٨﴾} [الحج].

{ولَو دفْع اله النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَّفَسدَتِ ارض ولَٰن اله ذُو فَضل علَ الْعالَمين} [البقرة:٢٥١].

{ولَو دفْع اله النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَّهدِّمت صوامع وبِيع وصلَوات ومساجِدُ يذْكر فيها اسم اله كثيرا ۗ
ولَينصرنَّ اله من ينصره ۗ انَّ اله لَقَوِي عزِيز} [الحج:٤٠].

يمحر غَفُور هالو ۚ هال تمحونَ رجركَ يولَٰئا هال بِيلس دُوا فاهجوا وراجه الَّذِيننُوا وآم نَّ الَّذِينا}
﴿٢١٨﴾} [البقرة].

{ام حسبتُم ان تَدْخُلُوا الْجنَّةَ ولَما يعلَم اله الَّذِين جاهدُوا منم ويعلَم الصابِرِين ﴿١٤٢﴾} [آل عمران].

يننموالْم و هولسر و هونِ الن دذُوا متَّخي لَمو مندُوا ماهج الَّذِين هال لَمعا يلَموا وكن تُتْرا تُمبسح ما}
وليجةً ۚ واله خَبِير بِما تَعملُونَ ﴿١٦﴾} [التوبة].

{الَّذِين آمنُوا وهاجروا وجاهدُوا ف سبِيل اله بِاموالهِم وانفُسهِم اعظَم درجةً عندَ اله ۚ واولَٰئكَ هم الْفَائزونَ
﴿٢٠﴾} [التوبة].

{قُل ان كانَ آباوكم وابنَاوكم واخْوانُم وازْواجم وعشيرتُم واموال اقْتَرفْتُموها وتجارةٌ تَخْشَونَ كسادها
 هالو ۗ رِهمبِا هال تاي َّتوا حصبفَتَر هبِيلس ادٍ فجِهو هولسرو هال نم ملَيا بحا انَهوضتَر ناكسمو

يهدِي الْقَوم الْفَاسقين ﴿٢٤﴾} [التوبة].

{﴾٤١﴿ َونلَمتَع نتُمن كا مَّل رخَي مذَٰل ۚ هال بِيلس ف منفُساو مالومدُوا بِااهجو قَاثفَافًا ووا خرانف}
[التوبة].

{﴾٤٤﴿ ينتَّقبِالْم يملع هالو ۗ هِمنفُساو هِمالومدُوا بِااهجن يرِ اخا موالْيو هنُونَ بِالموي ذِنُكَ الَّذِينتَاسي }
[التوبة].

{لَٰن الرسول والَّذِين آمنُوا معه جاهدُوا بِاموالهِم وانفُسهِم ۚ واولَٰئكَ لَهم الْخَيرات ۖ واولَٰئكَ هم الْمفْلحونَ
﴿٨٨﴾} [التوبة].
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{﴾١١٠﴿ يمحر ا لَغَفُوردِهعن بكَ مبنَّ روا اربصدُوا واهج نُوا ثُما فُتدِ معن بوا مراجه لَّذِينكَ لبنَّ را ثُم}
[النحل].

{ومن جاهدَ فَانَّما يجاهدُ لنَفْسه ۚ انَّ اله لَغَن عن الْعالَمين ﴿٦﴾} [العنبوت].

{ولَنَبلُونَّم حتَّ نَعلَم الْمجاهدِين منم والصابِرِين ونَبلُو اخْباركم ﴿٣١﴾} [محمد].

مكَ هولَٰئا ۚ هال بِيلس ف هِمنفُساو هِمالومدُوا بِااهجوا وتَابري لَم ثُم هولسرو هنُوا بِالآم نُونَ الَّذِينموا الْمنَّما}
الصادِقُونَ ﴿١٥﴾} [الحجرات].

قالْح نم مكاءا جوا بِمفَرقَدْ كو ةدوهِم بِالْملَيتُلْقُونَ ا اءيلوا مكدُوعي ودُوذُوا عتَتَّخ  نُواآم ا الَّذِينهيا اي}
ۚ اتضرم غَاءتابو بِيلس ا فادجِه تُمجخَر نتُمن كا مبر هنُوا بِالمن تُوا ۙ ماكياو ولسونَ الرخْرِجي
{﴾١﴿ بِيلالس اءوس لفَقَدْ ض منم لْهفْعن يمو ۚ لَنتُمعا امو تُمخْفَيا ابِم لَمعنَا ااو ةدوهِم بِالْملَيونَ ارتُس

[الممتحنة].

ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي}
عاسو هالو ۚ شَاءن يم يهتوي هال لكَ فَضذَٰل ۚ مئ َةمخَافُونَ لَوي و هال بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع

عليم ﴿٥٤﴾} [المائدة].
صــــدق اله العظيم

ه عليهم بسطَةً فمين وزاده السلا قائدًا للمه فجعله إمامن الم َصطَفنتظَر المالم هديه المن خليفة الم
علْم البيان للقرآن عل كافة علماء المسلمين ليون برهان الإمامة والخلافة والقيادة (الإمام ناصر محمد

اليمان) إل المسلمين كافَّة، لقد أمركم اله بالدفاع عن المسجِد الأقص وعن كافة بيوت اله وعن أنفسم
ودياركم وأموالم، ثُم أمركم اله أن تونوا خَير امة اخرِجت للناس تأمرون بالمعروف وتنهون عن المنر

والفساد ف الأرض وتؤمنون باله لا تُشرِكون به شيىا.

ويا قادة المسلمين، إن الإمام المهدي الق إليم بهذا السؤال: فهل أمرتُم بالمعروف ونهيتم عن المنر؟ ذلك
لأن اله سوف يسأل الذين منهم ف الأرض عن الأمر بالمعروف والنَّه عن المنر، تصديقًا لقول اله

تعال: {ولَينصرنَّ اله من ينصره ۗ انَّ اله لَقَوِي عزِيز ﴿٤٠﴾ الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ
وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وله عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج].
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ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إنِّ الإمام المهدي أدعوكم إل الحياة الطَّيبة وليس إل الموت،
تصديقًا لقول اله تعال: {و تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اله امواتًا ۚ بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ ﴿١٦٩﴾
فَرِحين بِما آتَاهم اله من فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ
﴿١٧٠﴾ ۞ يستَبشرونَ بِنعمة من اله وفَضل وانَّ اله  يضيع اجر الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

ويا معشَر المؤمنين، لا ترضوا بالحياة الدُّنيا فتطمئنوا إليها فَه ليست الحياة؛ بل الدُّنيا ه الموت والآخرة
ه الحياة الخالدة، ولذلك قال اله تعال: {الَّذِي خَلَق الْموت والْحياةَ ليبلُوكم ايم احسن عمً} صدق اله
العظيم [الملك:٢]، وذلك لأن الحياة الدُّنيا تنته بالموت، وإنَّما الحياة ه الحياة الآخرة الت لا موت فيها،
ولذلك قال الذين لا يؤمنون: {يا لَيتَن قَدَّمت لحيات} صدق اله العظيم [الفجر:٢٤]، أي يا ليتن قَدَّمت
لآخرت، وذلك لأنَّ الآخرة ه الحياة تصديقًا لقول اله تعال: {وانَّ الدَّار اخرةَ لَهِ الْحيوانُ ۚ لَو كانُوا

يعلَمونَ} صدق اله العظيم [العنبوت:٦٤].

والآن تبين لَم البيان الحق لقول اله تعال: {الَّذِي خَلَق الْموت والْحياةَ ليبلُوكم ايم احسن عمً} صدق
اله العظيم [الملك:٢]، أي خَلَق الدُّنيا والآخرة، وإنَّما ذَكر الحياة الدُّنيا بالموت لأن نهايتها الموت والانتقال

لقه يدين فيها، وبرغم أن الحيم خالنار الج ا فدين فيها وإمخال نَّة نَعيمج ا فرة؛ فإمالحياة الآخ إل
بالافرين ف نار الجحيم ولنهم لَن يموتوا فيها لأن الدَّار الآخرة ه الحياة ولا موت فيها ومهما تَعرض له
الإنسان من العذاب فلَن يموت. إذاً الدار الآخرة ه الحياة ولَن إما أن تون حياة ف نعيم عظيم وإما أن

.عظيم حيمج ون فت

ويا قادة المسلمين ومفت ديارهم وخُطَباء منابرهم وكافَّة امتهم، إن الإمام المهدي أدعوكم إل الحياة الطَّيبة
نموم وهو َنثا ورٍ ان ذَكا محالص لمع نم} :ه تعالا، تصديقًا لقول الا عظيملم فيها مَه لدَّ الأع
فَلَنُحيِينَّه حياةً طَيبةً ۖ ولَنَجزِينَّهم اجرهم بِاحسن ما كانُوا يعملُونَ ﴿٩٧﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ويا معشَر المسلمين، واله الذي لا إله غَيره أنَّ من رض بالحياة الدُّنيا فإنها ه الموت وليست ه الحياة
الطَّيبة؛ بل إنَّ مصيرها الموت، بل أنا الإمام المهدي أدعوكم إل الحياة الطَّيبة وليس بينم وبين الحياة

بوابة الدُّخول إل بة، ولذلك ندعوكم إلالحياة الطَّي ةً إلباشرلون متنتَق وت الحياة الدُّنيا ومن ثمم بة إالطَّي
الحياة الطيبة؛ ألا وإنَّ بوابة الحياة الطَّيبة ه الموت ف سبيل اله، ومن يقتَل ف سبيل اله فإنَّه لَم يمت بل

انتقَل من الموت إل الحياة.

تصديقًا لقول اله تعال: {و تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اله امواتًا ۚ بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ ﴿١٦٩﴾
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فَرِحين بِما آتَاهم اله من فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ
﴿١٧٠﴾ ۞ يستَبشرونَ بِنعمة من اله وفَضل وانَّ اله  يضيع اجر الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

:قبالح فتوا قق بالحوأنط قالح ه إال لا أقول عل قيقح الإمام المهدي ويا قادة المسلمين وعلماءهم، إن
إن جميع الذين كرِهوا الموت ف سبيل اله ورضوا بالحياة الدُّنيا واطمأنوا إليها ولا يريدون فراقها؛ إنهم

كرِهوا لقاء اله ومصيرهم ف النَّار وبِئس القَرار، تصديقًا لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين  يرجونَ لقَاءنَا
ورضوا بِالْحياة الدُّنْيا واطْمانُّوا بِها والَّذِين هم عن آياتنَا غَافلُونَ ﴿٧﴾ اولَٰئكَ ماواهم النَّار بِما كانُوا يسبونَ
يمنَّاتِ النَّعج ف ارنْها هِمتن تَحرِي متَج ۖ هِمانيمم بِاهبر دِيهِمهاتِ يحاللُوا الصمعنُوا وآم نَّ الَّذِين٨﴾ ا﴿
﴿٩﴾ دعواهم فيها سبحانَكَ اللَّهم وتَحيتُهم فيها سَم ۚ وآخر دعواهم انِ الْحمدُ له رب الْعالَمين ﴿١٠﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

منات من آيات ايتاب البم آيات الحن مم قى الحتهم الفَتوممين وعلماءهم واسلروا يا معشَر قادة المفتدب
التاب، فمن وجد نفسه رض بالحياة الدُّنيا واطمأنَّ إليها ويفر من الموت ف سبيل اله فقد رض بالحياة

الدُّنيا وكرِه لقاء اله بالموت ف سبيله؛ أولئك مصيرهم ف نار جهنَّم تصديقًا لفتوى اله الحق ف محم
كتابه: {انَّ الَّذِين  يرجونَ لقَاءنَا ورضوا بِالْحياة الدُّنْيا واطْمانُّوا بِها والَّذِين هم عن آياتنَا غَافلُونَ ﴿٧﴾

اولَٰئكَ ماواهم النَّار بِما كانُوا يسبونَ ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

بالسماوات والأرض وما بينهما ور بميم رر ظام وهالع حين يظيم مه العبال مقسة الإسلام، اويا أم
العرش العظيم أنَّه لا يجوز لم أن تُحبوا البقاء ف هذه الحياة الدُّنيا إ من أجل اله ل تتزودوا بالباقيات

بةً إل ربم، فإن كنتم تُحبون البقاء ف هذه الحياة حت يتحقق هدفم الخالص لوجه اله فقد الصالحات قُر
أصبح محياكم فيها هو له ومن أجل اله، وكان حقا عل اله أن لا يميتم حت تُحقِّقوا هدفم الخالص

لوجه اله ثُم يتوفَّاكم من بعد تحقيق الهدَف حين يشاء اله، لأن اله يعلم أنم لم تُحبوا البقاء ف هذه الحياة
إ من أجل تحقيق الهدف الصالح لوجه اله، وأما حين تجدون أنفسم ترهون الموت لأنم لا تريدون
فراق الحياة الدُّنيا وزينتها فاعلموا أنم قد رضيتم بالحياة الدُّنيا واطمأننتم إليها ولن يزحزِحم اله من

الَّذِين نمو اةيح َلالنَّاسِ ع صرحا ملَتَجِدَنَّهو} :ه تعالنة، تصديقًا لقول الرتم فيها ألف سالعذاب لو تعم
اشْركوا ۚ يود احدُهم لَو يعمر الْف سنَة وما هو بِمزحزِحه من الْعذَابِ ان يعمر ۗ واله بصير بِما يعملُونَ

﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

نا مالدُّنْي اةييتُم بِالْحضرضِ ۚ ارا َلا اثَّاقَلْتُم هال بِيلس وا فرانف مَل يلذَا قا مَا لنُوا مآم ا الَّذِينهيا اي}
اخرة ۚ فَما متَاعُ الْحياة الدُّنْيا ف اخرة ا قَليل ﴿٣٨﴾ ا تَنفروا يعذِّبم عذَابا اليما ويستَبدِل قَوما
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غَيركم و تَضروه شَيىا ۗ واله علَ كل شَء قَدِير ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إن الإمام المهدي المنتظَر اقسم لَم باله الواحد القَهار الذي
ن أجل تحقيق هدفم وت إهذه الحياة الفانية بالم ريد البقاء فلا ا ّدرِك الأبصار ولا تُدرِكه الأبصار، أني
الأعظَم لتون كلمة اله ه العليا فنجعل الناس امةً واحدةً عل صراط مستقيم، ولو أعلَم أنه لن يتحقق لَما

رضيت بهذه الحياة حت ولو تؤتون ملَوت هذا العالَم أجمعين فلَما رضيت البقاء فيها ثانيةً واحدةً
به رالأعظَم ال حبيب اشتياقٍ شَديد إل ف ل الغَد وذلك لأنإليه الليلة قَب ه روحنَّيت أن يأخذ الولتم

ل من أجله لناضالذي ا ن أجل تحقيق هدفم هذه الحياة ليس إ البقاء ف بري علالعالمين، وإنَّما ص
احقِّق النَّعيم الأعظم فنجعل الناس أمةً واحدةً عل صراط مستَقيم.

فما خَطبم يا معشَر المسلمين غرتم الحياة الدُّنيا ورضيتم بها فوهنتم عن الجهاد ف سبيل اله؟ فهل لا
تحبون لقاء اله ولذلك كرهتم الموت ف سبيل اله؟! إذًا فادرؤوا عن أنفسم الموت إن كنتم صادقين؛ بل

سوف تموتون ثم يون مصيركم ف النار وبئس القَرار، فَفروا من اله إليه إنّ لَم منه نذير مبين.

ويا أمة الإسلام، إن الإمام المهدي أدعوكم إل الدخول ف السلام مع كافَّة العالَم وعدم الاعتداء عل الناس
وسفك دمائهم بِحجة كفرهم، فمن فَعل ذلك فقد استزلَّه الشيطان فليتُب إل اله متابا من بعد أن جاءكم
الهدَي من ربم، تصديقًا لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا ادخُلُوا ف السلْم كافَّةً و تَتَّبِعوا خُطُواتِ

الشَّيطَانِ ۚ انَّه لَم عدُو مبِين ﴿٢٠٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومن أعرض عن دعوة السلام والتعايش السلم ويشَاقُّون اله ورسوله ويريدون أن يطفئوا نور اله
ويفتنوكم عن دينم أو يخرجوكم من دياركم ويسعون ف خراب بيوت اله؛ أولئك أمركم اله أن لا تهِنوا
فتضعفوا بين أيديهم فتدعوهم إل السلْم؛ بل أمركم بإعلان الحرب عليهم حت يجدوا أنَّم أشد بأسا وأشد
تنيً وقد وعدكم اله بالنَّصر عليهم فيورثم أرضهم وديارهم وأموالهم إن اله لا يخلف الميعاد، تصديقاً
لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين كفَروا وصدُّوا عن سبِيل اله وشَاقُّوا الرسول من بعدِ ما تَبين لَهم الْهدَىٰ لَن
يضروا اله شَيىا وسيحبِطُ اعمالَهم ﴿٣٢﴾ ۞ يا ايها الَّذِين آمنُوا اطيعوا اله واطيعوا الرسول و تُبطلُوا

اعمالَم ﴿٣٣﴾ انَّ الَّذِين كفَروا وصدُّوا عن سبِيل اله ثُم ماتُوا وهم كفَّار فَلَن يغْفر اله لَهم ﴿٣٤﴾ فََ تَهِنُوا
وتَدْعوا الَ السلْم وانتُم اعلَونَ واله معم ولَن يتركم اعمالَم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [محمد].

{﴾٣٥﴿ مَالمعا مكرتلَن يو معم هالنَ ولَوعا نتُماو لْمالس َلوا اتَدْعتَهِنُوا و ََف} :ه تعالينوا قول الفَتَب
صدق اله العظيم [محمد].
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ولذلك فإنّ الإمام المهدي اريد إعلان الحرب عل الذين يعتَدون عل حرمات اله ويتَعدّون حدود اله
ويسعون ف خراب بيوت اله ويريدون هدْم المسجد الأقص، فإن لم تعترفوا بخليفة اله الإمام المهدي ولم
تستعدوا للحرب للدفاع عن بيت اله المقَدَّس (المسجد الأقص) فاعلَموا أنَّ اليهود سوف يهدموه وهم الآن
دُنَّ فتَابِ لَتُفْسْال ف يلائرسا نب َلنَا ايقَضو} :ه تعالر والأخير، تصديقًا لقول النهاية فسادهم الأكب ف
ارضِ مرتَين ولَتَعلُن علُوا كبِيرا ﴿٤﴾ فَاذَا جاء وعدُ اوهما بعثْنَا علَيم عبادا لَّنَا اول باسٍ شَدِيدٍ فَجاسوا
ثَركا ملْنَاكعجو يننبالٍ وومم بِانَاكدَدماو هِملَيةَ عرْال مَنَا لددر ٥﴾ ثُم﴿ وفْعدًا معانَ وكارِ ۚ والدِّي لَخ

موهوا ۇجوءسيل ةرخدُ اعو اءذَا جا ۚ فَافَلَه تُماسنْ ااو ۖ منفُس نتُمسحا نتُمسحنْ ا٦﴾ ا﴿ ايرنَف
دتُّمنْ عاو ۚ ممحرن يا مبر س٧﴾ ع﴿ اا تَتْبِيرلَوا عوا مرتَبيلو ةرم لوا خَلُوها دمجِدَ كسدْخُلُوا الْميلو
الَّذِين يننموالْم شِّربيو مقْوا ه لَّتدِي لهآنَ يٰذَا الْقُرنَّ ه٨﴾ ا﴿ ايرصح رِينافْلل نَّمهلْنَا جعجدْنَا ۘ وع

يعملُونَ الصالحاتِ انَّ لَهم اجرا كبِيرا ﴿٩﴾ وانَّ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة اعتَدْنَا لَهم عذَابا اليما ﴿١٠﴾}
صدق اله العظيم [الاسراء].

ةرم لوا خَلُوها دمجِدَ كسدْخُلُوا الْميلو موهوا ۇجوءسيل ةرخدُ اعو اءذَا جفَا} :ه تعالروا قول الفَتَذَك
وليتَبروا ما علَوا تَتْبِيرا} صدق اله العظيم [الإسراء:٧].

ويا امة الإسلام، إنّ الإمام المهدي انادي بالبيعة له للدِّفاع عن الأقص، فَمن أنصاري إل اله يا قادات
المسلمين ومفت ديارهم وخُطباء منابرهم وكافة الأمة الإسلامية؟ نُناديهم للبيعة لنُصرة اله والدِّفاع عن

المسجد الأقص، فواله الذي لا إله غيره إن علمت من اله أنَّهم يريدون أن يدَمروا المسجِد الأقص (بيت
اله المعظَّم) وسبب طمعهم إل فعل ذلك؛ وذلك لأنهم قد علموا ماذا سوف تون عليه ردة فعل قادات
ر اعتداء إسرائيل علقولهم: "نحن نستن ه إسبيل ال ون جهادهم فديارهم، فلن ي فتسلمين ومالم

المسجد الأقص والشعب الفلسطين"! وذلك هو جهاد قادة العرب والمسلمين عل مدار أكثر من ستِّين
عاما! ومن ثم يبشِّرهم الإمام المهدي بِمقت اله الأكبر، فليس الجهاد هو الاستنار، فمن الذي أفتاكم بذلك
أنَّ الجهاد هو أن تستنروا فقط ولا تأمرون بمعروفٍ ولا تنهون عن المنر؟! ولن الإمام المهدي المنتظَر

ابشِّر المستَنرين بالقول فقط بمقت اله وغضبه، تصديقًا لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا لم تَقُولُونَ ما
 تَفْعلُونَ ﴿٢﴾ كبر مقْتًا عندَ اله ان تَقُولُوا ما  تَفْعلُونَ ﴿٣﴾ انَّ اله يحب الَّذِين يقَاتلُونَ ف سبِيله صفا

كانَّهم بنْيانٌ مرصوص ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الصف].

دون ففسلام مع الذين يه الذي لا إله غيره لَن يتحقَّق السديارهم، وال مين ومفتسلويا معشَر قادات الم
الأرض من اليهود وأنتم تدعونهم أنتُم إل السلام؛ بل أعدُّوا لهم القُوة واستَعدُّوا للنفير للدِّفاع عن إخوانم

ونَ بِهبهتُر لالْخَي اطبن رمو ةن قُوتُم متَطَعا اسم مدُّوا لَهعاو} :ه تعالم، تصديقًا لقول القَدَّساتودياركم وم
ملَيا فوي هال بِيلس ف ءَن شقُوا ما تُنفمو ۚ مهلَمعي هال مونَهلَمتَع  هِمونن دم آخَرِينو مكدُوعو هال دُوع
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وانتُم  تُظْلَمونَ ﴿٦٠﴾ ۞ وان جنَحوا للسلْم فَاجنَح لَها وتَوكل علَ اله ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦١﴾ وان
لَو ۚ قُلُوبِهِم نيب لَّفا٦٢﴾ و﴿ يننموبِالْمو رِهدَكَ بِنَصيالَّذِي ا وه ۚ هكَ البسنَّ حوكَ فَاخْدَعن يرِيدُوا اي

انفَقْت ما ف ارضِ جميعا ما الَّفْت بين قُلُوبِهِم ولَٰن اله الَّف بينَهم ۚ انَّه عزِيز حيم ﴿٦٣﴾} صدق اله
العظيم [الأنفال].

فَحين تستعدون لقتالهم لمنْع فسادهم فعند ذلك ينزل اله الرعب ف قلوبهم منم فَيزلزِلهم ومن ثم يدعونم
هم إل السلْم وإن قاتلوكم يولُّون الأدبار ثُم لا ينصرون، وأما حين تفعلون العس فتدعونهم أنتُم إل السلْم
برغم اعتدائهم عليم وسفك دماء إخوانم المسلمين من أبناء الشَّعب الفلسطين ثُم تدعونهم إل السلام
فواله الذي لا إله غيره لن يتحقق السلام، وإنَّ دعوتَم لهم إل السلام لن تزيدهم إ عتوا ونُفورا وفسادا

كبيرا وذلك لأنم خالفتم أمر اله ف شأن الذين يشاقُّون اله ورسوله ويفسدون ف الأرض، فلم يأمركم اله
أن تدعوهم إل السلام بل أمركم اله بإعلان الجهاد عل المفسدين ف الأرض حت يجنحوا هم إل السلام
َلوا اتَدْعفَلا تَهِنُوا و} :ه تعالقول ال م كتابه فحم ه فلام أنتم وخالفتم أمر الالس م تدعونهم إلنول
السلْم وانتُم الاعلَونَ واله معم ولَن يتركم اعمالَم} صدق اله العظيم [محمد:35]، فهنا أمركم اله بعدم

دعوتهم إل السلم لأنم إن دعوتموهم لن تزيدهم دعوتم إل السلم إ عتوا ونُفورا وفسادا كبيرا؛ بل أمركم
اله أن تون ردة فعلم الإعداد والاستعداد للجهاد لصدِّ المفسدين ووعدكم اله أن ينصركم عليهم نَصر

عزيزٍ مقتَدر، فهو معم ومولاكم؛ نعم المول ونعم النَّصير.

ولذلك فإن الإمام المهدي أدعو كافَّة قادات العرب خاصةً والمسلمين عامةً إل إعلان الاستعداد والجاهزية
القتالية ويعدّ كل قائدٍ مسلم عرب أو أعجم ما استطاع من القُوة العسرية والعتاد القتال، وكذلك أدعو

كل مسلم يمتلك السلاح إل الاحتفاظ بسلاحه وتجهيزه وتنظيفه ليون جاهزا للقتال، فإن الدَّعوة إل الجهاد
ف سبيل اله سوف تون إل جميع المسلمين ف مشارِق الأرض ومغاربها خفافًا وثقا (كل من يستطيع
حمل السلاح)، وكذلك أدعو جميع المسلمين الذين لا يملون السلاح إن استطاعوا أن يشتروه فليفعلوا،

لأج لاح إلوا السن أن يمتلدَم منع شعوبهم مع ة إلة والأعجمية العربيومات الإسلاميوأدعو جميع الح
مسم، ومن كان يملك سلاحه الشخص فإنه محرم عليه أن يبيعه ف هذه الظروف الراهنة إ ما زاد عن
سلاحه الشخص فلا حرج عليه أن يبيعه لأخيه المسلم فلا تثريب عليه، وإنَّما استجيبوا لأمر خليفة اله

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأطيعون ما استطعتم وخُذوا أسلحتم واستعدِّوا لدعوة النَّفير ف سبيل
اله للدِّفاع عن المسجد الأقص وحرمات المسلمين، وإن أبيتم فسوف يهدموا المسجد الأقص ثم ينتصر
اله منهم ومنم فَيظهِر خليفته عليم وأنتم صاغرون ببأسٍ شديد وكان اله قويا عزيزا، واذَكركم يا معشَر
المسلمين بقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا ما لَم اذَا قيل لَم انفروا ف سبِيل اله اثَّاقَلْتُم الَ ارضِ ۚ
ارضيتُم بِالْحياة الدُّنْيا من اخرة ۚ فَما متَاعُ الْحياة الدُّنْيا ف اخرة ا قَليل ﴿٣٨﴾ ا تَنفروا يعذِّبم عذَابا
اليما ويستَبدِل قَوما غَيركم و تَضروه شَيىا ۗ واله علَ كل شَء قَدِير ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
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وقال اله تعال: {واتَّقُوا فتْنَةً  تُصيبن الَّذِين ظَلَموا منم خَاصةً ۖ واعلَموا انَّ اله شَدِيدُ الْعقَابِ ﴿٢٥﴾}
صدق اله العظيم [الأنفال].

و يا معشَر المسلمين حاكمهم وحوماتهم وشعوبهم، ألا واله لو يلق إليم الإمام المهدي بسؤالٍ لعالمم
وجاهلم وأقول: ما جزاء المسلم الذي خرج مع إخوانه المسلمين للقتال ف سبيل اله فوجدوا بأسا من
عدوهم ثُم ولَّ فَريق منهم الأدبار؛ فما جزاؤه ف محم كتاب اله؟ وحتما سوف يون رد كافة المسلمين

الذين يتلون كتاب اله عالمهم وجاهلم ردا موحدًا ويقولون: "يا ناصر محمد اليمان، نحن نفتيك بالحق أن
جزاء من يولّ دبره من المسلمين أثناء المعركة مع عدوهم فإن جزاءهم ف محم كتاب اله ف قول اله
ا هربذٍ دئموي لِّهِمون يم١٥﴾ و﴿ اربدا ملُّوهتُو ََفًا فوا زَحفَرك الَّذِين يتُمذَا لَقنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :تعال
متَحرفًا لِّقتَالٍ او متَحيزا الَ فىة فَقَدْ باء بِغَضبٍ من اله وماواه جهنَّم ۖ وبِىس الْمصير ﴿١٦﴾} صدق اله

العظيم [الأنفال]".

ومن ثم يقول الإمام المهدي: صدَقتُم ونطقتُم بالحق، فذلك هو جزاء الذين خرجوا بأموالهم وأنفسهم ف سبيل
هال نبٍ مبِغَض اءن المسلمين أثناء المعركة {فَقَدْ بر مالدُّب َّن ولهم، فَمن عدوا مه ومن ثم وجدوا بأسال

وماواه جهنَّم ۖ وبِىس الْمصير ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم.

م الذي خرج بنفسه وبماله فسلفإذا كان هذا هو جزاء الم :ه الإمام المهديم خليفة الومن ثم يقول ل
اءه {فَقَدْ بم كتاب الحم ان جزاؤه فر فالدُّب َّن عدوهم ولا مد بأسأنَّه جبانٌ فَحين وج ه إسبيل ال

بِغَضبٍ من اله وماواه جهنَّم ۖ وبِىس الْمصير ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم، والسؤال الذي يطرح نفسه هو:
إذا كان هذا هو جزاء الذي خرج بنفسه وماله للجهاد ف سبيل اله غير أنه ۇلَّ الدُّبر أثناء المعركة إذًا فما

هو جزاء المسلمين الذين أعرضوا عن داع الجهاد الإمام المهدي؟! فماذا ترون جزاءهم؟ فهل ترونه
رضوان اله وحبه وقربه؟! أم سينالهم غضب من ربهم فيعذبهم عذابا نُرا ومأواهم جهنَّم وبِئس المصير؟
فتفروا وتدبروا أمر اله إليم بقتال الذين يشاقُّون اله ويتعدّون حدود اله ويسعون إل خراب بيوت اله،
وقال اله تعال: {اذْ يوح ربكَ الَ الْمَئة انِّ معم فَثَبتُوا الَّذِين آمنُوا ۚ سالْق ف قُلُوبِ الَّذِين كفَروا
قشَاقن يمو ۚ ولَهسرو هشَاقُّوا ال منَّهكَ بِا١٢﴾ ذَٰل﴿ ٍنَانب لك منْهوا مرِباضنَاقِ وعا قوا فَورِبفَاض بعالر
ا الَّذِينهيا ا١٤﴾ ي﴿ ِالنَّار ذَابع رِينافْلنَّ لاو فَذُوقُوه م١٣﴾ ذَٰل﴿ ِقَابشَدِيدُ الْع هنَّ الفَا ولَهسرو هال
وتَالٍ افًا لِّقرتَحم ا هربذٍ دئموي لِّهِمون يم١٥﴾ و﴿ اربدا ملُّوهتُو ََفًا فوا زَحفَرك الَّذِين يتُمذَا لَقنُوا اآم
هال نَٰلو متَقْتُلُوه ١٦﴾ فَلَم﴿ يرصالْم سبِىو ۖ نَّمهج اهوامو هال نبٍ مبِغَض اءفَقَدْ ب ةىف َلا ازيتَحم

قَتَلَهم ۚ وما رميت اذْ رميت ولَٰن اله رم ۚ وليبل الْمومنين منْه بَء حسنًا ۚ انَّ اله سميع عليم ﴿١٧﴾
ذَٰلم وانَّ اله موهن كيدِ الْافرِين ﴿١٨﴾ ان تَستَفْتحوا فَقَدْ جاءكم الْفَتْح ۖ وان تَنتَهوا فَهو خَير لَّم ۖ وان
تَعودوا نَعدْ ولَن تُغْن عنم فىتُم شَيىا ولَو كثُرت وانَّ اله مع الْمومنين ﴿١٩﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا اطيعوا
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اله ورسولَه و تَولَّوا عنْه وانتُم تَسمعونَ ﴿٢٠﴾ و تَونُوا كالَّذِين قَالُوا سمعنَا وهم  يسمعونَ ﴿٢١﴾ ۞
مهعمسا لَوو ۖ مهعمس ارخَي يهِمف هال ملع لَو٢٢﴾ و﴿ َلُونقعي  الَّذِين مالْب مالص هندَ الع ابالدَّو نَّ شَرا
لَتَولَّوا وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا استَجِيبوا له وللرسولِ اذَا دعاكم لما يحيِيم ۖ واعلَموا انَّ

اله يحول بين الْمرء وقَلْبِه وانَّه الَيه تُحشَرونَ ﴿٢٤﴾ واتَّقُوا فتْنَةً  تُصيبن الَّذِين ظَلَموا منم خَاصةً ۖ
مَتَخَطَّفن يضِ تَخَافُونَ ارا فُونَ فعتَضسم يلقَل نتُمذْ اوا اراذْك٢٥﴾ و﴿ ِقَابشَدِيدُ الْع هنَّ الوا الَماعو
هتَخُونُوا ال  نُواآم ا الَّذِينهيا ا٢٦﴾ ي﴿ َونرْتَش مَّلاتِ لَعبالطَّي نم مَزَقرو رِهم بِنَصدَكياو ماكفَآو النَّاس
رجا ندَهع هنَّ الاتْنَةٌ وف مكدواو مُالوما انَّموا الَماع٢٧﴾ و﴿ َونلَمتَع نتُماو مانَاتمتَخُونُوا او ولسالرو

عظيم ﴿٢٨﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا ان تَتَّقُوا اله يجعل لَّم فُرقَانًا ويفِّر عنم سيىاتم ويغْفر لَم ۗ واله ذُو
ۖ هال رميونَ ورميوكَ ۚ وخْرِجي وقْتُلُوكَ اي وثْبِتُوكَ ايوا لفَرك بِكَ الَّذِين رمذْ يا٢٩﴾ و﴿ يمظالْع لالْفَض

يراطسا ٰذَا انْ هٰذَا ۙ اه ثْللَقُلْنَا م نَشَاء نَا لَوعماتُنَا قَالُوا قَدْ سآي هِملَيع َذَا تُتْلا٣٠﴾ و﴿ رِيناكالْم رخَي هالو
اولين ﴿٣١﴾ واذْ قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا

ما لَهم٣٣﴾ و﴿ َونرتَغْفسي مهو مهذِّبعم هانَ الا كمو ۚ يهِمف نتاو مهذِّبعيل هانَ الا كم٣٢﴾ و﴿ يملذَابٍ ابِع
 مهثَركا نَٰلتَّقُونَ والْم ا هاويلونْ اا ۚ هاءيلوانُوا اا كمو امرجِدِ الْحسالْم ندُّونَ عصي مهو هال مهذِّبعي ا

يعلَمونَ ﴿٣٤﴾ وما كانَ صَتُهم عندَ الْبيتِ ا ماء وتَصدِيةً ۚ فَذُوقُوا الْعذَاب بِما كنتُم تَفُرونَ ﴿٣٥﴾ انَّ
الَّذِينونَ ۗ وغْلَبي ةً ثُمرسح هِملَيونُ عَت ا ثُمقُونَهنفيفَس ۚ هال بِيلن سدُّوا عصيل مالَهومقُونَ انفوا يفَرك الَّذِين
همكرضٍ فَيعب َلع هضعب الْخَبِيث لعجيبِ والطَّي نم الْخَبِيث هال يزمي٣٦﴾ ل﴿ َونشَرحي نَّمهج َلوا افَرك

جميعا فَيجعلَه ف جهنَّم ۚ اولَٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٣٧﴾ قُل لِّلَّذِين كفَروا ان ينتَهوا يغْفَر لَهم ما قَدْ سلَف وان
يعودوا فَقَدْ مضت سنَّت اولين ﴿٣٨﴾ وقَاتلُوهم حت َّ تَونَ فتْنَةٌ ويونَ الدِّين كلُّه له ۚ فَانِ انتَهوا فَانَّ

اله بِما يعملُونَ بصير ﴿٣٩﴾ وان تَولَّوا فَاعلَموا انَّ اله موكم ۚ نعم الْمولَ ونعم النَّصير ﴿٤٠﴾ ۞
واعلَموا انَّما غَنمتُم من شَء فَانَّ له خُمسه وللرسولِ ولذِي الْقُرب والْيتَام والْمساكين وابن السبِيل ان

كنتُم آمنتُم بِاله وما انزلْنَا علَ عبدِنَا يوم الْفُرقَانِ يوم الْتَقَ الْجمعانِ ۗ واله علَ كل شَء قَدِير ﴿٤١﴾ اذْ
انتُم بِالْعدْوة الدُّنْيا وهم بِالْعدْوة الْقُصوىٰ والركب اسفَل منم ۚ ولَو تَواعدتُّم خْتَلَفْتُم ف الْميعادِ ۙ ولَٰن

لِّيقْض اله امرا كانَ مفْعو لِّيهلكَ من هلَكَ عن بينَة ويحي من ح عن بينَة ۗ وانَّ اله لَسميع عليم ﴿٤٢﴾
يملع نَّها ۗ لَّمس هال نَٰلرِ وما ف تُملَتَنَازَعو لْتُما لَّفَشيرثك مهاكرا لَوو ۖ ًيكَ قَلنَامم ف هال مهرِيذْ يا
بِذَاتِ الصدُورِ ﴿٤٣﴾ واذْ يرِيموهم اذِ الْتَقَيتُم ف اعينم قَليً ويقَلِّلُم ف اعينهِم ليقْض اله امرا كانَ
مَّلا لَّعيرثك هوا الراذْكتُوا وةً فَاثْبىف يتُمذَا لَقنُوا اآم ا الَّذِينهيا ا٤٤﴾ ي﴿ ورما عجتُر هال َلاو ۗ وفْعم

عم هنَّ الوا ۚ ابِراصو ۖ مرِيح بتَذْهوا فَتَفْشَلُوا وتَنَازَع و ولَهسرو هوا اليعطا٤٥﴾ و﴿ َونحتُفْل
الصابِرِين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وتذكروا قول اله تعال: {قُل ان كانَ آباوكم وابنَاوكم واخْوانُم وازْواجم وعشيرتُم واموال اقْتَرفْتُموها
تاي َّتوا حصبفَتَر هبِيلس ادٍ فجِهو هولسرو هال نم ملَيا بحا انَهوضتَر ناكسما وهادسنَ كةٌ تَخْشَوارجتو
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اله بِامرِه ۗ واله  يهدِي الْقَوم الْفَاسقين ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ه علولعنة ال َصطَفه المن خَليفة البيالم أنا الإمام المهدي سلمين، إنم المجب والعرويا معشَر قادة الع
من افترى عل اله كذِبا ولم ين من المصطَفين، ومن أظلم ممن افترى عل اله كذبا إنَّه لا يفلح

الظَّالمون.

ويا معشَر علماء الأمة، إنَّما جعل اله حجت عليم أن أحاجِجم بالآيات البينات ف محم كتابه من ربم
فاتَّبِعوا الحق من ربم، وبالنسبة لدعواي أنّ المهدي المنتظَر فقولوا كما قال مؤمن آل فرعون الحيم:

ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو ۖ مبن رنَاتِ ميم بِالْبكاءقَدْ جو}
انَّ اله  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].

مه عليه وآله وسلّم أن يقوله للعالمين: {اال ّه صله جدّي محمد رسول الم ما أمر الوكذلك أقول ل
يقُولُونَ افْتَراه ۖ قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام وانَا برِيء مما تُجرِمونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [هود].

وكذلك خَليفة اله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي يحاجِجم بالبينات من محم كتاب اله الذي
أنتم به مؤمنون، فإن اتَّبعتم الذي يدعو إل سبيل اله عل بصيرة من ربه وه ذاتها بصيرة جدّي محمد

رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فإن صدَّقتُم و اتَّبعتم الإمام ناصر محمد اليمان فقد اتَّبعتم آيات
التاب البينات ف محم القرآن العظيم وهديتم إل الصراط المستقيم، وإن أعرضتم فأنتم أعرضتم عن
ن الذين يتَّبعون الظَنرون مم القرآن العظيم، وذلك لأن الذين لا يعقلون ولا يتفحم نات فيالآيات الب

سوف يعرِضون عن إجابة الدَّاع واتِّباع الحق مهما كان مقتنعا بِه، وسبب عدم اتِّباعهم لداع الحق من
ربهم هو خشيتهم أن لا يون الإمام المهدي هو حقا ناصر محمد اليمان، فأولئك كبير عليهم أن نُشَبهم
بالأنعام؛ بل هم أضل سبيً، فهل الإمام المهدي الحق من ربهم سوف يبعثه اله ليدعو الناس أن يعبدوا

؟! ليس إد اليمانمحر مالخشية من اتِّباع ناص من الجاهلين، فَله أن أكون مالإمام المهدي؟! وأعوذُ بال
بسبب أنهم يخشون أن لا يون ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم! ويا سبحان
رب! أفلا يتفرون ف دعوة الإمام ناصر محمد اليمان؟ فإذا كان يدعو إل سبيل اله عل بصيرة من اله

فهذا هو الأهم وهو الأساس فإن اتَّبعتم فقد فُزتم فوزًا عظيما وهديتم إل الصراط المستَقيم كونم اتَّبعتُم آيات
اله البينات ف محم كتابه الذي يحاجم بِها الإمام ناصر محمد اليمان، أما بالنسبة لادعاء ناصر محمد
اليمان أنه هو الإمام المهدي المنتَظَر: {وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه ۖ وان يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي

يعدُكم ۖ انَّ اله  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر]. فما خَطبم لا تفقهون
قو ولا تادون أن تهتدوا السبيل إلا قليل من المرمين؟!
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ودخَل عمر دعوة الإمام المهدي ف بداية السنة السادِسة و لم يصدِّقه حت المسلمون الذين يزعمون أنهم
بالقرآن العظيم مؤمنون! فلا تونوا أول كافرٍ بدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ذِكركم وكافَّة

.عقيم عرِضين من عذاب يومللم العالَمين، فويل

وختام بيان هذا أقول: ألا لعنة اله علَ من قال أنه المهدي المنتَظَر خليفة اله ولم يصطفه اله لعنًا كبيرا،
وذلك لأنه لولا افتراء الممسوسين الذين تَتَخبطهم مسوس الشياطين فاستحوذَت عليهم فوسوسوا لهم أن
يقولوا عل اله ما لا يعلمون فاتَّبعوا أمر الشيطان وقالوا عل اله ما لا يعلمون، وذلك مر خَبيث من

الشياطين حت إذا بعث اله الإمام المهدي خليفة اله بالحق فَيعرِض عن دعوته المسلمون بظنّهم أنه ليس
إ كمثل المهديين المفتَرين من قَبل وف عصره، وكذلك بسبب فتنة الاسم للذين لا يعقلون برغم أنهم لن
يستطيعوا أبدًا شيعة وسنَّة وكافَّة الفرق الإسلامية أن يأتوا بحديث فتوى صريحة من محمدٍ رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ تُفيد أنه أفتاهم أن اسم الإمام المهدي (محمد)، وإنما يعطيهم إشارةً إل أنَّ
د فمحللاسم م اسم ه التواطؤ فوجعل ال ،(دمحر مناص) اسم الإمام المهدي ق فوافد يمحالاسم م

تابٍ جديدٍ؛ بل بعثنديدًا با جنبي ه لم يبعثنر وراية الأمر، وذلك لأن اليحمل الاسم الخَب وذلك ل اسم أب
اله ناصرا لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فَمن أنصاري إل اله يا معشَر المسلمين

حوماتٍ وشعوبا؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..

ويا معشَر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قَبل الظهور، فليتم تبليغ هذا البيان إل كافَّة قادات
العرب والمسلمين وإل كافة مفت الديار الإسلامية وخُطَباء المنابِر؛ الليل والنهار للاعتراف بشأن خليفة اله

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان والاستعداد للإعداد للجِهاد لمنْع الفساد والبغ ف البلاد، ونَرفَع ظُلم
الإنسان لأخيه الإنسان ونُخرِج العباد من عبادة العباد إل عبادة رب العباد فنون من الامة الت قال اله

{هنُونَ بِالمتُورِ وْنالْم ننَ عوتَنْهوفِ ورعونَ بِالْمرملنَّاسِ تَال تخْرِجة اأم رخَي نْتُمك} :م كتابهحم عنهم ف
صدق اله العظيم [آل عمران:110].

وإن أعرضوا فإن الإمام المهدي اقسم بِمن أنزل التاب وأجرى السحاب وهزم الأحزاب الذي خَلق
الإنسان من تُرابٍ أن اله سوف يظهِر خليفته بوكب العذاب ف اليوم العقيم بعذابٍ أليم؛ ليلة يسبق الليل

النَّهار ويبيض من هولها الشَّعر وتبلُغ القلوب الحناجِر، قد أعذر من أنذر وما علينا إ البلاغ وإل اله تُرجع
الأمور.

اللهم قَدّ بلَّغت، اللهم فاشهد.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..
.د اليمانمحر مناص هديه الإمام الم؛ خليفة السجِد الأقصن المالاستعداد للجِهاد والدِّفاع ع إل الدَّاع

ــــــــــــــــــــــــ
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- 24 -
ر محمد اليمانناص الإمام المهدي

09 ‐ ربيع الآخر ‐1431 هـ
25 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

11:43 مساء
(بحسب التقويم الرسم لام القرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1059

ـــــــــــــــــــــ

عاجِل: من الإمام المهدي إل كافَّة الحومات والشُّعوب الإسلامية عربيهم وعجميهم، أدعو كافَّة قادات
ية القتالية .. العرب خاصةً والمسلمين عامةً إل إعلان الاستعداد والجاهز

يمحالر منحالر هال مبِس
{يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} [المائدة].

دُونَ فاهتُجو هولسرو هنُونَ بِالم١٠﴾ تُو﴿ يملذَابٍ اع نم متُنجِي ةارجت َلع مُّلدا لنُوا هآم ا الَّذِينهيا ا{ي
سبِيل اله بِاموالم وانفُسم ۚ ذَٰلم خَير لَّم ان كنتُم تَعلَمونَ ﴿١١﴾ يغْفر لَم ذُنُوبم ويدْخلْم جنَّاتٍ

را ۖ نَصونَهبىٰ تُحخْرا١٢﴾ و﴿ يمظزُ الْعكَ الْفَودْنٍ ۚ ذَٰلنَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسمو ارنْها اهتن تَحرِي متَج
من اله وفَتْح قَرِيب ۗ وبشِّرِ الْمومنين ﴿١٣﴾} [الصف].

{يا ايها الَّذِين آمنُوا ان تَنصروا اله ينصركم ويثَبت اقْدَامم ﴿٧﴾} [محمد].

{ولَينصرنَّ اله من ينصره ۗ انَّ اله لَقَوِي عزِيز ﴿٤٠﴾ الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا
الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وله عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} [الحج].

وه ۚ يماهربا مبِيلَّةَ ام ۚ جرح نم الدِّين ف ملَيع لعا جمو ماكتَباج وه ۚ ادِهجِه قح هال دُوا فاهجو}
سماكم الْمسلمين من قَبل وف هٰذَا ليونَ الرسول شَهِيدًا علَيم وتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاسِ ۚ فَاقيموا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1059
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1059
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الصَةَ وآتُوا الزكاةَ واعتَصموا بِاله هو موكم ۖ فَنعم الْمولَ ونعم النَّصير ﴿٧٨﴾} [الحج].

{ولَو دفْع اله النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَّفَسدَتِ ارض ولَٰن اله ذُو فَضل علَ الْعالَمين} [البقرة:٢٥١].

{ولَو دفْع اله النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَّهدِّمت صوامع وبِيع وصلَوات ومساجِدُ يذْكر فيها اسم اله كثيرا ۗ
ولَينصرنَّ اله من ينصره ۗ انَّ اله لَقَوِي عزِيز} [الحج:٤٠].

يمحر غَفُور هالو ۚ هال تمحونَ رجركَ يولَٰئا هال بِيلس دُوا فاهجوا وراجه الَّذِيننُوا وآم نَّ الَّذِينا}
﴿٢١٨﴾} [البقرة].

{ام حسبتُم ان تَدْخُلُوا الْجنَّةَ ولَما يعلَم اله الَّذِين جاهدُوا منم ويعلَم الصابِرِين ﴿١٤٢﴾} [آل عمران].

يننموالْم و هولسر و هونِ الن دذُوا متَّخي لَمو مندُوا ماهج الَّذِين هال لَمعا يلَموا وكن تُتْرا تُمبسح ما}
وليجةً ۚ واله خَبِير بِما تَعملُونَ ﴿١٦﴾} [التوبة].

{الَّذِين آمنُوا وهاجروا وجاهدُوا ف سبِيل اله بِاموالهِم وانفُسهِم اعظَم درجةً عندَ اله ۚ واولَٰئكَ هم الْفَائزونَ
﴿٢٠﴾} [التوبة].

{قُل ان كانَ آباوكم وابنَاوكم واخْوانُم وازْواجم وعشيرتُم واموال اقْتَرفْتُموها وتجارةٌ تَخْشَونَ كسادها
 هالو ۗ رِهمبِا هال تاي َّتوا حصبفَتَر هبِيلس ادٍ فجِهو هولسرو هال نم ملَيا بحا انَهوضتَر ناكسمو

يهدِي الْقَوم الْفَاسقين ﴿٢٤﴾} [التوبة].

{﴾٤١﴿ َونلَمتَع نتُمن كا مَّل رخَي مذَٰل ۚ هال بِيلس ف منفُساو مالومدُوا بِااهجو قَاثفَافًا ووا خرانف}
[التوبة].

{﴾٤٤﴿ ينتَّقبِالْم يملع هالو ۗ هِمنفُساو هِمالومدُوا بِااهجن يرِ اخا موالْيو هنُونَ بِالموي ذِنُكَ الَّذِينتَاسي }
[التوبة].

{لَٰن الرسول والَّذِين آمنُوا معه جاهدُوا بِاموالهِم وانفُسهِم ۚ واولَٰئكَ لَهم الْخَيرات ۖ واولَٰئكَ هم الْمفْلحونَ
﴿٨٨﴾} [التوبة].



25-03-2010 عاجل: من الإمام المهدي إل كافة الحومات والشعوب الإسلامية عربيهم وعجميهم، أدعو ـ...  122

n-ye.me/97167 541/1831

{﴾١١٠﴿ يمحر ا لَغَفُوردِهعن بكَ مبنَّ روا اربصدُوا واهج نُوا ثُما فُتدِ معن بوا مراجه لَّذِينكَ لبنَّ را ثُم}
[النحل].

{ومن جاهدَ فَانَّما يجاهدُ لنَفْسه ۚ انَّ اله لَغَن عن الْعالَمين ﴿٦﴾} [العنبوت].

{ولَنَبلُونَّم حتَّ نَعلَم الْمجاهدِين منم والصابِرِين ونَبلُو اخْباركم ﴿٣١﴾} [محمد].

مكَ هولَٰئا ۚ هال بِيلس ف هِمنفُساو هِمالومدُوا بِااهجوا وتَابري لَم ثُم هولسرو هنُوا بِالآم نُونَ الَّذِينموا الْمنَّما}
الصادِقُونَ ﴿١٥﴾} [الحجرات].

قالْح نم مكاءا جوا بِمفَرقَدْ كو ةدوهِم بِالْملَيتُلْقُونَ ا اءيلوا مكدُوعي ودُوذُوا عتَتَّخ  نُواآم ا الَّذِينهيا اي}
ۚ اتضرم غَاءتابو بِيلس ا فادجِه تُمجخَر نتُمن كا مبر هنُوا بِالمن تُوا ۙ ماكياو ولسونَ الرخْرِجي
{﴾١﴿ بِيلالس اءوس لفَقَدْ ض منم لْهفْعن يمو ۚ لَنتُمعا امو تُمخْفَيا ابِم لَمعنَا ااو ةدوهِم بِالْملَيونَ ارتُس

[الممتحنة].

ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي}
عاسو هالو ۚ شَاءن يم يهتوي هال لكَ فَضذَٰل ۚ مئ َةمخَافُونَ لَوي و هال بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع

عليم ﴿٥٤﴾} [المائدة].
صــــدق اله العظيم

ه عليهم بسطَةً فمين وزاده السلا قائدًا للمه فجعله إمامن الم َصطَفنتظَر المالم هديه المن خليفة الم
علْم البيان للقرآن عل كافة علماء المسلمين ليون برهان الإمامة والخلافة والقيادة (الإمام ناصر محمد

اليمان) إل المسلمين كافَّة، لقد أمركم اله بالدفاع عن المسجِد الأقص وعن كافة بيوت اله وعن أنفسم
ودياركم وأموالم، ثُم أمركم اله أن تونوا خَير امة اخرِجت للناس تأمرون بالمعروف وتنهون عن المنر

والفساد ف الأرض وتؤمنون باله لا تُشرِكون به شيىا.

ويا قادة المسلمين، إن الإمام المهدي الق إليم بهذا السؤال: فهل أمرتُم بالمعروف ونهيتم عن المنر؟ ذلك
لأن اله سوف يسأل الذين منهم ف الأرض عن الأمر بالمعروف والنَّه عن المنر، تصديقًا لقول اله

تعال: {ولَينصرنَّ اله من ينصره ۗ انَّ اله لَقَوِي عزِيز ﴿٤٠﴾ الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ
وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وله عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج].



25-03-2010 عاجل: من الإمام المهدي إل كافة الحومات والشعوب الإسلامية عربيهم وعجميهم، أدعو ـ...  122

n-ye.me/97167 542/1831

ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إنِّ الإمام المهدي أدعوكم إل الحياة الطَّيبة وليس إل الموت،
تصديقًا لقول اله تعال: {و تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اله امواتًا ۚ بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ ﴿١٦٩﴾
فَرِحين بِما آتَاهم اله من فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ
﴿١٧٠﴾ ۞ يستَبشرونَ بِنعمة من اله وفَضل وانَّ اله  يضيع اجر الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

ويا معشَر المؤمنين، لا ترضوا بالحياة الدُّنيا فتطمئنوا إليها فَه ليست الحياة؛ بل الدُّنيا ه الموت والآخرة
ه الحياة الخالدة، ولذلك قال اله تعال: {الَّذِي خَلَق الْموت والْحياةَ ليبلُوكم ايم احسن عمً} صدق اله
العظيم [الملك:٢]، وذلك لأن الحياة الدُّنيا تنته بالموت، وإنَّما الحياة ه الحياة الآخرة الت لا موت فيها،
ولذلك قال الذين لا يؤمنون: {يا لَيتَن قَدَّمت لحيات} صدق اله العظيم [الفجر:٢٤]، أي يا ليتن قَدَّمت
لآخرت، وذلك لأنَّ الآخرة ه الحياة تصديقًا لقول اله تعال: {وانَّ الدَّار اخرةَ لَهِ الْحيوانُ ۚ لَو كانُوا

يعلَمونَ} صدق اله العظيم [العنبوت:٦٤].

والآن تبين لَم البيان الحق لقول اله تعال: {الَّذِي خَلَق الْموت والْحياةَ ليبلُوكم ايم احسن عمً} صدق
اله العظيم [الملك:٢]، أي خَلَق الدُّنيا والآخرة، وإنَّما ذَكر الحياة الدُّنيا بالموت لأن نهايتها الموت والانتقال

لقه يدين فيها، وبرغم أن الحيم خالنار الج ا فدين فيها وإمخال نَّة نَعيمج ا فرة؛ فإمالحياة الآخ إل
بالافرين ف نار الجحيم ولنهم لَن يموتوا فيها لأن الدَّار الآخرة ه الحياة ولا موت فيها ومهما تَعرض له
الإنسان من العذاب فلَن يموت. إذاً الدار الآخرة ه الحياة ولَن إما أن تون حياة ف نعيم عظيم وإما أن

.عظيم حيمج ون فت

ويا قادة المسلمين ومفت ديارهم وخُطَباء منابرهم وكافَّة امتهم، إن الإمام المهدي أدعوكم إل الحياة الطَّيبة
نموم وهو َنثا ورٍ ان ذَكا محالص لمع نم} :ه تعالا، تصديقًا لقول الا عظيملم فيها مَه لدَّ الأع
فَلَنُحيِينَّه حياةً طَيبةً ۖ ولَنَجزِينَّهم اجرهم بِاحسن ما كانُوا يعملُونَ ﴿٩٧﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ويا معشَر المسلمين، واله الذي لا إله غَيره أنَّ من رض بالحياة الدُّنيا فإنها ه الموت وليست ه الحياة
الطَّيبة؛ بل إنَّ مصيرها الموت، بل أنا الإمام المهدي أدعوكم إل الحياة الطَّيبة وليس بينم وبين الحياة

بوابة الدُّخول إل بة، ولذلك ندعوكم إلالحياة الطَّي ةً إلباشرلون متنتَق وت الحياة الدُّنيا ومن ثمم بة إالطَّي
الحياة الطيبة؛ ألا وإنَّ بوابة الحياة الطَّيبة ه الموت ف سبيل اله، ومن يقتَل ف سبيل اله فإنَّه لَم يمت بل

انتقَل من الموت إل الحياة.

تصديقًا لقول اله تعال: {و تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اله امواتًا ۚ بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ ﴿١٦٩﴾
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فَرِحين بِما آتَاهم اله من فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ
﴿١٧٠﴾ ۞ يستَبشرونَ بِنعمة من اله وفَضل وانَّ اله  يضيع اجر الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

:قبالح فتوا قق بالحوأنط قالح ه إال لا أقول عل قيقح الإمام المهدي ويا قادة المسلمين وعلماءهم، إن
إن جميع الذين كرِهوا الموت ف سبيل اله ورضوا بالحياة الدُّنيا واطمأنوا إليها ولا يريدون فراقها؛ إنهم

كرِهوا لقاء اله ومصيرهم ف النَّار وبِئس القَرار، تصديقًا لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين  يرجونَ لقَاءنَا
ورضوا بِالْحياة الدُّنْيا واطْمانُّوا بِها والَّذِين هم عن آياتنَا غَافلُونَ ﴿٧﴾ اولَٰئكَ ماواهم النَّار بِما كانُوا يسبونَ
يمنَّاتِ النَّعج ف ارنْها هِمتن تَحرِي متَج ۖ هِمانيمم بِاهبر دِيهِمهاتِ يحاللُوا الصمعنُوا وآم نَّ الَّذِين٨﴾ ا﴿
﴿٩﴾ دعواهم فيها سبحانَكَ اللَّهم وتَحيتُهم فيها سَم ۚ وآخر دعواهم انِ الْحمدُ له رب الْعالَمين ﴿١٠﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

منات من آيات ايتاب البم آيات الحن مم قى الحتهم الفَتوممين وعلماءهم واسلروا يا معشَر قادة المفتدب
التاب، فمن وجد نفسه رض بالحياة الدُّنيا واطمأنَّ إليها ويفر من الموت ف سبيل اله فقد رض بالحياة

الدُّنيا وكرِه لقاء اله بالموت ف سبيله؛ أولئك مصيرهم ف نار جهنَّم تصديقًا لفتوى اله الحق ف محم
كتابه: {انَّ الَّذِين  يرجونَ لقَاءنَا ورضوا بِالْحياة الدُّنْيا واطْمانُّوا بِها والَّذِين هم عن آياتنَا غَافلُونَ ﴿٧﴾

اولَٰئكَ ماواهم النَّار بِما كانُوا يسبونَ ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

بالسماوات والأرض وما بينهما ور بميم رر ظام وهالع حين يظيم مه العبال مقسة الإسلام، اويا أم
العرش العظيم أنَّه لا يجوز لم أن تُحبوا البقاء ف هذه الحياة الدُّنيا إ من أجل اله ل تتزودوا بالباقيات

بةً إل ربم، فإن كنتم تُحبون البقاء ف هذه الحياة حت يتحقق هدفم الخالص لوجه اله فقد الصالحات قُر
أصبح محياكم فيها هو له ومن أجل اله، وكان حقا عل اله أن لا يميتم حت تُحقِّقوا هدفم الخالص

لوجه اله ثُم يتوفَّاكم من بعد تحقيق الهدَف حين يشاء اله، لأن اله يعلم أنم لم تُحبوا البقاء ف هذه الحياة
إ من أجل تحقيق الهدف الصالح لوجه اله، وأما حين تجدون أنفسم ترهون الموت لأنم لا تريدون
فراق الحياة الدُّنيا وزينتها فاعلموا أنم قد رضيتم بالحياة الدُّنيا واطمأننتم إليها ولن يزحزِحم اله من

الَّذِين نمو اةيح َلالنَّاسِ ع صرحا ملَتَجِدَنَّهو} :ه تعالنة، تصديقًا لقول الرتم فيها ألف سالعذاب لو تعم
اشْركوا ۚ يود احدُهم لَو يعمر الْف سنَة وما هو بِمزحزِحه من الْعذَابِ ان يعمر ۗ واله بصير بِما يعملُونَ

﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

نا مالدُّنْي اةييتُم بِالْحضرضِ ۚ ارا َلا اثَّاقَلْتُم هال بِيلس وا فرانف مَل يلذَا قا مَا لنُوا مآم ا الَّذِينهيا اي}
اخرة ۚ فَما متَاعُ الْحياة الدُّنْيا ف اخرة ا قَليل ﴿٣٨﴾ ا تَنفروا يعذِّبم عذَابا اليما ويستَبدِل قَوما
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غَيركم و تَضروه شَيىا ۗ واله علَ كل شَء قَدِير ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إن الإمام المهدي المنتظَر اقسم لَم باله الواحد القَهار الذي
ن أجل تحقيق هدفم وت إهذه الحياة الفانية بالم ريد البقاء فلا ا ّدرِك الأبصار ولا تُدرِكه الأبصار، أني
الأعظَم لتون كلمة اله ه العليا فنجعل الناس امةً واحدةً عل صراط مستقيم، ولو أعلَم أنه لن يتحقق لَما

رضيت بهذه الحياة حت ولو تؤتون ملَوت هذا العالَم أجمعين فلَما رضيت البقاء فيها ثانيةً واحدةً
به رالأعظَم ال حبيب اشتياقٍ شَديد إل ف ل الغَد وذلك لأنإليه الليلة قَب ه روحنَّيت أن يأخذ الولتم

ل من أجله لناضالذي ا ن أجل تحقيق هدفم هذه الحياة ليس إ البقاء ف بري علالعالمين، وإنَّما ص
احقِّق النَّعيم الأعظم فنجعل الناس أمةً واحدةً عل صراط مستَقيم.

فما خَطبم يا معشَر المسلمين غرتم الحياة الدُّنيا ورضيتم بها فوهنتم عن الجهاد ف سبيل اله؟ فهل لا
تحبون لقاء اله ولذلك كرهتم الموت ف سبيل اله؟! إذًا فادرؤوا عن أنفسم الموت إن كنتم صادقين؛ بل

سوف تموتون ثم يون مصيركم ف النار وبئس القَرار، فَفروا من اله إليه إنّ لَم منه نذير مبين.

ويا أمة الإسلام، إن الإمام المهدي أدعوكم إل الدخول ف السلام مع كافَّة العالَم وعدم الاعتداء عل الناس
وسفك دمائهم بِحجة كفرهم، فمن فَعل ذلك فقد استزلَّه الشيطان فليتُب إل اله متابا من بعد أن جاءكم
الهدَي من ربم، تصديقًا لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا ادخُلُوا ف السلْم كافَّةً و تَتَّبِعوا خُطُواتِ

الشَّيطَانِ ۚ انَّه لَم عدُو مبِين ﴿٢٠٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومن أعرض عن دعوة السلام والتعايش السلم ويشَاقُّون اله ورسوله ويريدون أن يطفئوا نور اله
ويفتنوكم عن دينم أو يخرجوكم من دياركم ويسعون ف خراب بيوت اله؛ أولئك أمركم اله أن لا تهِنوا
فتضعفوا بين أيديهم فتدعوهم إل السلْم؛ بل أمركم بإعلان الحرب عليهم حت يجدوا أنَّم أشد بأسا وأشد
تنيً وقد وعدكم اله بالنَّصر عليهم فيورثم أرضهم وديارهم وأموالهم إن اله لا يخلف الميعاد، تصديقاً
لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين كفَروا وصدُّوا عن سبِيل اله وشَاقُّوا الرسول من بعدِ ما تَبين لَهم الْهدَىٰ لَن
يضروا اله شَيىا وسيحبِطُ اعمالَهم ﴿٣٢﴾ ۞ يا ايها الَّذِين آمنُوا اطيعوا اله واطيعوا الرسول و تُبطلُوا

اعمالَم ﴿٣٣﴾ انَّ الَّذِين كفَروا وصدُّوا عن سبِيل اله ثُم ماتُوا وهم كفَّار فَلَن يغْفر اله لَهم ﴿٣٤﴾ فََ تَهِنُوا
وتَدْعوا الَ السلْم وانتُم اعلَونَ واله معم ولَن يتركم اعمالَم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [محمد].

{﴾٣٥﴿ مَالمعا مكرتلَن يو معم هالنَ ولَوعا نتُماو لْمالس َلوا اتَدْعتَهِنُوا و ََف} :ه تعالينوا قول الفَتَب
صدق اله العظيم [محمد].
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ولذلك فإنّ الإمام المهدي اريد إعلان الحرب عل الذين يعتَدون عل حرمات اله ويتَعدّون حدود اله
ويسعون ف خراب بيوت اله ويريدون هدْم المسجد الأقص، فإن لم تعترفوا بخليفة اله الإمام المهدي ولم
تستعدوا للحرب للدفاع عن بيت اله المقَدَّس (المسجد الأقص) فاعلَموا أنَّ اليهود سوف يهدموه وهم الآن
دُنَّ فتَابِ لَتُفْسْال ف يلائرسا نب َلنَا ايقَضو} :ه تعالر والأخير، تصديقًا لقول النهاية فسادهم الأكب ف
ارضِ مرتَين ولَتَعلُن علُوا كبِيرا ﴿٤﴾ فَاذَا جاء وعدُ اوهما بعثْنَا علَيم عبادا لَّنَا اول باسٍ شَدِيدٍ فَجاسوا
ثَركا ملْنَاكعجو يننبالٍ وومم بِانَاكدَدماو هِملَيةَ عرْال مَنَا لددر ٥﴾ ثُم﴿ وفْعدًا معانَ وكارِ ۚ والدِّي لَخ

موهوا ۇجوءسيل ةرخدُ اعو اءذَا جا ۚ فَافَلَه تُماسنْ ااو ۖ منفُس نتُمسحا نتُمسحنْ ا٦﴾ ا﴿ ايرنَف
دتُّمنْ عاو ۚ ممحرن يا مبر س٧﴾ ع﴿ اا تَتْبِيرلَوا عوا مرتَبيلو ةرم لوا خَلُوها دمجِدَ كسدْخُلُوا الْميلو
الَّذِين يننموالْم شِّربيو مقْوا ه لَّتدِي لهآنَ يٰذَا الْقُرنَّ ه٨﴾ ا﴿ ايرصح رِينافْلل نَّمهلْنَا جعجدْنَا ۘ وع

يعملُونَ الصالحاتِ انَّ لَهم اجرا كبِيرا ﴿٩﴾ وانَّ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة اعتَدْنَا لَهم عذَابا اليما ﴿١٠﴾}
صدق اله العظيم [الاسراء].

ةرم لوا خَلُوها دمجِدَ كسدْخُلُوا الْميلو موهوا ۇجوءسيل ةرخدُ اعو اءذَا جفَا} :ه تعالروا قول الفَتَذَك
وليتَبروا ما علَوا تَتْبِيرا} صدق اله العظيم [الإسراء:٧].

ويا امة الإسلام، إنّ الإمام المهدي انادي بالبيعة له للدِّفاع عن الأقص، فَمن أنصاري إل اله يا قادات
المسلمين ومفت ديارهم وخُطباء منابرهم وكافة الأمة الإسلامية؟ نُناديهم للبيعة لنُصرة اله والدِّفاع عن

المسجد الأقص، فواله الذي لا إله غيره إن علمت من اله أنَّهم يريدون أن يدَمروا المسجِد الأقص (بيت
اله المعظَّم) وسبب طمعهم إل فعل ذلك؛ وذلك لأنهم قد علموا ماذا سوف تون عليه ردة فعل قادات
ر اعتداء إسرائيل علقولهم: "نحن نستن ه إسبيل ال ون جهادهم فديارهم، فلن ي فتسلمين ومالم

المسجد الأقص والشعب الفلسطين"! وذلك هو جهاد قادة العرب والمسلمين عل مدار أكثر من ستِّين
عاما! ومن ثم يبشِّرهم الإمام المهدي بِمقت اله الأكبر، فليس الجهاد هو الاستنار، فمن الذي أفتاكم بذلك
أنَّ الجهاد هو أن تستنروا فقط ولا تأمرون بمعروفٍ ولا تنهون عن المنر؟! ولن الإمام المهدي المنتظَر

ابشِّر المستَنرين بالقول فقط بمقت اله وغضبه، تصديقًا لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا لم تَقُولُونَ ما
 تَفْعلُونَ ﴿٢﴾ كبر مقْتًا عندَ اله ان تَقُولُوا ما  تَفْعلُونَ ﴿٣﴾ انَّ اله يحب الَّذِين يقَاتلُونَ ف سبِيله صفا

كانَّهم بنْيانٌ مرصوص ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الصف].

دون ففسلام مع الذين يه الذي لا إله غيره لَن يتحقَّق السديارهم، وال مين ومفتسلويا معشَر قادات الم
الأرض من اليهود وأنتم تدعونهم أنتُم إل السلام؛ بل أعدُّوا لهم القُوة واستَعدُّوا للنفير للدِّفاع عن إخوانم

ونَ بِهبهتُر لالْخَي اطبن رمو ةن قُوتُم متَطَعا اسم مدُّوا لَهعاو} :ه تعالم، تصديقًا لقول القَدَّساتودياركم وم
ملَيا فوي هال بِيلس ف ءَن شقُوا ما تُنفمو ۚ مهلَمعي هال مونَهلَمتَع  هِمونن دم آخَرِينو مكدُوعو هال دُوع
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وانتُم  تُظْلَمونَ ﴿٦٠﴾ ۞ وان جنَحوا للسلْم فَاجنَح لَها وتَوكل علَ اله ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦١﴾ وان
لَو ۚ قُلُوبِهِم نيب لَّفا٦٢﴾ و﴿ يننموبِالْمو رِهدَكَ بِنَصيالَّذِي ا وه ۚ هكَ البسنَّ حوكَ فَاخْدَعن يرِيدُوا اي

انفَقْت ما ف ارضِ جميعا ما الَّفْت بين قُلُوبِهِم ولَٰن اله الَّف بينَهم ۚ انَّه عزِيز حيم ﴿٦٣﴾} صدق اله
العظيم [الأنفال].

فَحين تستعدون لقتالهم لمنْع فسادهم فعند ذلك ينزل اله الرعب ف قلوبهم منم فَيزلزِلهم ومن ثم يدعونم
هم إل السلْم وإن قاتلوكم يولُّون الأدبار ثُم لا ينصرون، وأما حين تفعلون العس فتدعونهم أنتُم إل السلْم
برغم اعتدائهم عليم وسفك دماء إخوانم المسلمين من أبناء الشَّعب الفلسطين ثُم تدعونهم إل السلام
فواله الذي لا إله غيره لن يتحقق السلام، وإنَّ دعوتَم لهم إل السلام لن تزيدهم إ عتوا ونُفورا وفسادا

كبيرا وذلك لأنم خالفتم أمر اله ف شأن الذين يشاقُّون اله ورسوله ويفسدون ف الأرض، فلم يأمركم اله
أن تدعوهم إل السلام بل أمركم اله بإعلان الجهاد عل المفسدين ف الأرض حت يجنحوا هم إل السلام
َلوا اتَدْعفَلا تَهِنُوا و} :ه تعالقول ال م كتابه فحم ه فلام أنتم وخالفتم أمر الالس م تدعونهم إلنول
السلْم وانتُم الاعلَونَ واله معم ولَن يتركم اعمالَم} صدق اله العظيم [محمد:35]، فهنا أمركم اله بعدم

دعوتهم إل السلم لأنم إن دعوتموهم لن تزيدهم دعوتم إل السلم إ عتوا ونُفورا وفسادا كبيرا؛ بل أمركم
اله أن تون ردة فعلم الإعداد والاستعداد للجهاد لصدِّ المفسدين ووعدكم اله أن ينصركم عليهم نَصر

عزيزٍ مقتَدر، فهو معم ومولاكم؛ نعم المول ونعم النَّصير.

ولذلك فإن الإمام المهدي أدعو كافَّة قادات العرب خاصةً والمسلمين عامةً إل إعلان الاستعداد والجاهزية
القتالية ويعدّ كل قائدٍ مسلم عرب أو أعجم ما استطاع من القُوة العسرية والعتاد القتال، وكذلك أدعو

كل مسلم يمتلك السلاح إل الاحتفاظ بسلاحه وتجهيزه وتنظيفه ليون جاهزا للقتال، فإن الدَّعوة إل الجهاد
ف سبيل اله سوف تون إل جميع المسلمين ف مشارِق الأرض ومغاربها خفافًا وثقا (كل من يستطيع
حمل السلاح)، وكذلك أدعو جميع المسلمين الذين لا يملون السلاح إن استطاعوا أن يشتروه فليفعلوا،

لأج لاح إلوا السن أن يمتلدَم منع شعوبهم مع ة إلة والأعجمية العربيومات الإسلاميوأدعو جميع الح
مسم، ومن كان يملك سلاحه الشخص فإنه محرم عليه أن يبيعه ف هذه الظروف الراهنة إ ما زاد عن
سلاحه الشخص فلا حرج عليه أن يبيعه لأخيه المسلم فلا تثريب عليه، وإنَّما استجيبوا لأمر خليفة اله

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأطيعون ما استطعتم وخُذوا أسلحتم واستعدِّوا لدعوة النَّفير ف سبيل
اله للدِّفاع عن المسجد الأقص وحرمات المسلمين، وإن أبيتم فسوف يهدموا المسجد الأقص ثم ينتصر
اله منهم ومنم فَيظهِر خليفته عليم وأنتم صاغرون ببأسٍ شديد وكان اله قويا عزيزا، واذَكركم يا معشَر
المسلمين بقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا ما لَم اذَا قيل لَم انفروا ف سبِيل اله اثَّاقَلْتُم الَ ارضِ ۚ
ارضيتُم بِالْحياة الدُّنْيا من اخرة ۚ فَما متَاعُ الْحياة الدُّنْيا ف اخرة ا قَليل ﴿٣٨﴾ ا تَنفروا يعذِّبم عذَابا
اليما ويستَبدِل قَوما غَيركم و تَضروه شَيىا ۗ واله علَ كل شَء قَدِير ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
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وقال اله تعال: {واتَّقُوا فتْنَةً  تُصيبن الَّذِين ظَلَموا منم خَاصةً ۖ واعلَموا انَّ اله شَدِيدُ الْعقَابِ ﴿٢٥﴾}
صدق اله العظيم [الأنفال].

و يا معشَر المسلمين حاكمهم وحوماتهم وشعوبهم، ألا واله لو يلق إليم الإمام المهدي بسؤالٍ لعالمم
وجاهلم وأقول: ما جزاء المسلم الذي خرج مع إخوانه المسلمين للقتال ف سبيل اله فوجدوا بأسا من
عدوهم ثُم ولَّ فَريق منهم الأدبار؛ فما جزاؤه ف محم كتاب اله؟ وحتما سوف يون رد كافة المسلمين

الذين يتلون كتاب اله عالمهم وجاهلم ردا موحدًا ويقولون: "يا ناصر محمد اليمان، نحن نفتيك بالحق أن
جزاء من يولّ دبره من المسلمين أثناء المعركة مع عدوهم فإن جزاءهم ف محم كتاب اله ف قول اله
ا هربذٍ دئموي لِّهِمون يم١٥﴾ و﴿ اربدا ملُّوهتُو ََفًا فوا زَحفَرك الَّذِين يتُمذَا لَقنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :تعال
متَحرفًا لِّقتَالٍ او متَحيزا الَ فىة فَقَدْ باء بِغَضبٍ من اله وماواه جهنَّم ۖ وبِىس الْمصير ﴿١٦﴾} صدق اله

العظيم [الأنفال]".

ومن ثم يقول الإمام المهدي: صدَقتُم ونطقتُم بالحق، فذلك هو جزاء الذين خرجوا بأموالهم وأنفسهم ف سبيل
هال نبٍ مبِغَض اءن المسلمين أثناء المعركة {فَقَدْ بر مالدُّب َّن ولهم، فَمن عدوا مه ومن ثم وجدوا بأسال

وماواه جهنَّم ۖ وبِىس الْمصير ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم.

م الذي خرج بنفسه وبماله فسلفإذا كان هذا هو جزاء الم :ه الإمام المهديم خليفة الومن ثم يقول ل
اءه {فَقَدْ بم كتاب الحم ان جزاؤه فر فالدُّب َّن عدوهم ولا مد بأسأنَّه جبانٌ فَحين وج ه إسبيل ال

بِغَضبٍ من اله وماواه جهنَّم ۖ وبِىس الْمصير ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم، والسؤال الذي يطرح نفسه هو:
إذا كان هذا هو جزاء الذي خرج بنفسه وماله للجهاد ف سبيل اله غير أنه ۇلَّ الدُّبر أثناء المعركة إذًا فما

هو جزاء المسلمين الذين أعرضوا عن داع الجهاد الإمام المهدي؟! فماذا ترون جزاءهم؟ فهل ترونه
رضوان اله وحبه وقربه؟! أم سينالهم غضب من ربهم فيعذبهم عذابا نُرا ومأواهم جهنَّم وبِئس المصير؟
فتفروا وتدبروا أمر اله إليم بقتال الذين يشاقُّون اله ويتعدّون حدود اله ويسعون إل خراب بيوت اله،
وقال اله تعال: {اذْ يوح ربكَ الَ الْمَئة انِّ معم فَثَبتُوا الَّذِين آمنُوا ۚ سالْق ف قُلُوبِ الَّذِين كفَروا
قشَاقن يمو ۚ ولَهسرو هشَاقُّوا ال منَّهكَ بِا١٢﴾ ذَٰل﴿ ٍنَانب لك منْهوا مرِباضنَاقِ وعا قوا فَورِبفَاض بعالر
ا الَّذِينهيا ا١٤﴾ ي﴿ ِالنَّار ذَابع رِينافْلنَّ لاو فَذُوقُوه م١٣﴾ ذَٰل﴿ ِقَابشَدِيدُ الْع هنَّ الفَا ولَهسرو هال
وتَالٍ افًا لِّقرتَحم ا هربذٍ دئموي لِّهِمون يم١٥﴾ و﴿ اربدا ملُّوهتُو ََفًا فوا زَحفَرك الَّذِين يتُمذَا لَقنُوا اآم
هال نَٰلو متَقْتُلُوه ١٦﴾ فَلَم﴿ يرصالْم سبِىو ۖ نَّمهج اهوامو هال نبٍ مبِغَض اءفَقَدْ ب ةىف َلا ازيتَحم

قَتَلَهم ۚ وما رميت اذْ رميت ولَٰن اله رم ۚ وليبل الْمومنين منْه بَء حسنًا ۚ انَّ اله سميع عليم ﴿١٧﴾
ذَٰلم وانَّ اله موهن كيدِ الْافرِين ﴿١٨﴾ ان تَستَفْتحوا فَقَدْ جاءكم الْفَتْح ۖ وان تَنتَهوا فَهو خَير لَّم ۖ وان
تَعودوا نَعدْ ولَن تُغْن عنم فىتُم شَيىا ولَو كثُرت وانَّ اله مع الْمومنين ﴿١٩﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا اطيعوا
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اله ورسولَه و تَولَّوا عنْه وانتُم تَسمعونَ ﴿٢٠﴾ و تَونُوا كالَّذِين قَالُوا سمعنَا وهم  يسمعونَ ﴿٢١﴾ ۞
مهعمسا لَوو ۖ مهعمس ارخَي يهِمف هال ملع لَو٢٢﴾ و﴿ َلُونقعي  الَّذِين مالْب مالص هندَ الع ابالدَّو نَّ شَرا
لَتَولَّوا وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا استَجِيبوا له وللرسولِ اذَا دعاكم لما يحيِيم ۖ واعلَموا انَّ

اله يحول بين الْمرء وقَلْبِه وانَّه الَيه تُحشَرونَ ﴿٢٤﴾ واتَّقُوا فتْنَةً  تُصيبن الَّذِين ظَلَموا منم خَاصةً ۖ
مَتَخَطَّفن يضِ تَخَافُونَ ارا فُونَ فعتَضسم يلقَل نتُمذْ اوا اراذْك٢٥﴾ و﴿ ِقَابشَدِيدُ الْع هنَّ الوا الَماعو
هتَخُونُوا ال  نُواآم ا الَّذِينهيا ا٢٦﴾ ي﴿ َونرْتَش مَّلاتِ لَعبالطَّي نم مَزَقرو رِهم بِنَصدَكياو ماكفَآو النَّاس
رجا ندَهع هنَّ الاتْنَةٌ وف مكدواو مُالوما انَّموا الَماع٢٧﴾ و﴿ َونلَمتَع نتُماو مانَاتمتَخُونُوا او ولسالرو

عظيم ﴿٢٨﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا ان تَتَّقُوا اله يجعل لَّم فُرقَانًا ويفِّر عنم سيىاتم ويغْفر لَم ۗ واله ذُو
ۖ هال رميونَ ورميوكَ ۚ وخْرِجي وقْتُلُوكَ اي وثْبِتُوكَ ايوا لفَرك بِكَ الَّذِين رمذْ يا٢٩﴾ و﴿ يمظالْع لالْفَض

يراطسا ٰذَا انْ هٰذَا ۙ اه ثْللَقُلْنَا م نَشَاء نَا لَوعماتُنَا قَالُوا قَدْ سآي هِملَيع َذَا تُتْلا٣٠﴾ و﴿ رِيناكالْم رخَي هالو
اولين ﴿٣١﴾ واذْ قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا

ما لَهم٣٣﴾ و﴿ َونرتَغْفسي مهو مهذِّبعم هانَ الا كمو ۚ يهِمف نتاو مهذِّبعيل هانَ الا كم٣٢﴾ و﴿ يملذَابٍ ابِع
 مهثَركا نَٰلتَّقُونَ والْم ا هاويلونْ اا ۚ هاءيلوانُوا اا كمو امرجِدِ الْحسالْم ندُّونَ عصي مهو هال مهذِّبعي ا

يعلَمونَ ﴿٣٤﴾ وما كانَ صَتُهم عندَ الْبيتِ ا ماء وتَصدِيةً ۚ فَذُوقُوا الْعذَاب بِما كنتُم تَفُرونَ ﴿٣٥﴾ انَّ
الَّذِينونَ ۗ وغْلَبي ةً ثُمرسح هِملَيونُ عَت ا ثُمقُونَهنفيفَس ۚ هال بِيلن سدُّوا عصيل مالَهومقُونَ انفوا يفَرك الَّذِين
همكرضٍ فَيعب َلع هضعب الْخَبِيث لعجيبِ والطَّي نم الْخَبِيث هال يزمي٣٦﴾ ل﴿ َونشَرحي نَّمهج َلوا افَرك

جميعا فَيجعلَه ف جهنَّم ۚ اولَٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٣٧﴾ قُل لِّلَّذِين كفَروا ان ينتَهوا يغْفَر لَهم ما قَدْ سلَف وان
يعودوا فَقَدْ مضت سنَّت اولين ﴿٣٨﴾ وقَاتلُوهم حت َّ تَونَ فتْنَةٌ ويونَ الدِّين كلُّه له ۚ فَانِ انتَهوا فَانَّ

اله بِما يعملُونَ بصير ﴿٣٩﴾ وان تَولَّوا فَاعلَموا انَّ اله موكم ۚ نعم الْمولَ ونعم النَّصير ﴿٤٠﴾ ۞
واعلَموا انَّما غَنمتُم من شَء فَانَّ له خُمسه وللرسولِ ولذِي الْقُرب والْيتَام والْمساكين وابن السبِيل ان

كنتُم آمنتُم بِاله وما انزلْنَا علَ عبدِنَا يوم الْفُرقَانِ يوم الْتَقَ الْجمعانِ ۗ واله علَ كل شَء قَدِير ﴿٤١﴾ اذْ
انتُم بِالْعدْوة الدُّنْيا وهم بِالْعدْوة الْقُصوىٰ والركب اسفَل منم ۚ ولَو تَواعدتُّم خْتَلَفْتُم ف الْميعادِ ۙ ولَٰن

لِّيقْض اله امرا كانَ مفْعو لِّيهلكَ من هلَكَ عن بينَة ويحي من ح عن بينَة ۗ وانَّ اله لَسميع عليم ﴿٤٢﴾
يملع نَّها ۗ لَّمس هال نَٰلرِ وما ف تُملَتَنَازَعو لْتُما لَّفَشيرثك مهاكرا لَوو ۖ ًيكَ قَلنَامم ف هال مهرِيذْ يا
بِذَاتِ الصدُورِ ﴿٤٣﴾ واذْ يرِيموهم اذِ الْتَقَيتُم ف اعينم قَليً ويقَلِّلُم ف اعينهِم ليقْض اله امرا كانَ
مَّلا لَّعيرثك هوا الراذْكتُوا وةً فَاثْبىف يتُمذَا لَقنُوا اآم ا الَّذِينهيا ا٤٤﴾ ي﴿ ورما عجتُر هال َلاو ۗ وفْعم

عم هنَّ الوا ۚ ابِراصو ۖ مرِيح بتَذْهوا فَتَفْشَلُوا وتَنَازَع و ولَهسرو هوا اليعطا٤٥﴾ و﴿ َونحتُفْل
الصابِرِين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وتذكروا قول اله تعال: {قُل ان كانَ آباوكم وابنَاوكم واخْوانُم وازْواجم وعشيرتُم واموال اقْتَرفْتُموها
تاي َّتوا حصبفَتَر هبِيلس ادٍ فجِهو هولسرو هال نم ملَيا بحا انَهوضتَر ناكسما وهادسنَ كةٌ تَخْشَوارجتو



25-03-2010 عاجل: من الإمام المهدي إل كافة الحومات والشعوب الإسلامية عربيهم وعجميهم، أدعو ـ...  122

n-ye.me/97167 549/1831

اله بِامرِه ۗ واله  يهدِي الْقَوم الْفَاسقين ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ه علولعنة ال َصطَفه المن خَليفة البيالم أنا الإمام المهدي سلمين، إنم المجب والعرويا معشَر قادة الع
من افترى عل اله كذِبا ولم ين من المصطَفين، ومن أظلم ممن افترى عل اله كذبا إنَّه لا يفلح

الظَّالمون.

ويا معشَر علماء الأمة، إنَّما جعل اله حجت عليم أن أحاجِجم بالآيات البينات ف محم كتابه من ربم
فاتَّبِعوا الحق من ربم، وبالنسبة لدعواي أنّ المهدي المنتظَر فقولوا كما قال مؤمن آل فرعون الحيم:

ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو ۖ مبن رنَاتِ ميم بِالْبكاءقَدْ جو}
انَّ اله  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].

مه عليه وآله وسلّم أن يقوله للعالمين: {اال ّه صله جدّي محمد رسول الم ما أمر الوكذلك أقول ل
يقُولُونَ افْتَراه ۖ قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام وانَا برِيء مما تُجرِمونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [هود].

وكذلك خَليفة اله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي يحاجِجم بالبينات من محم كتاب اله الذي
أنتم به مؤمنون، فإن اتَّبعتم الذي يدعو إل سبيل اله عل بصيرة من ربه وه ذاتها بصيرة جدّي محمد

رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فإن صدَّقتُم و اتَّبعتم الإمام ناصر محمد اليمان فقد اتَّبعتم آيات
التاب البينات ف محم القرآن العظيم وهديتم إل الصراط المستقيم، وإن أعرضتم فأنتم أعرضتم عن
ن الذين يتَّبعون الظَنرون مم القرآن العظيم، وذلك لأن الذين لا يعقلون ولا يتفحم نات فيالآيات الب

سوف يعرِضون عن إجابة الدَّاع واتِّباع الحق مهما كان مقتنعا بِه، وسبب عدم اتِّباعهم لداع الحق من
ربهم هو خشيتهم أن لا يون الإمام المهدي هو حقا ناصر محمد اليمان، فأولئك كبير عليهم أن نُشَبهم
بالأنعام؛ بل هم أضل سبيً، فهل الإمام المهدي الحق من ربهم سوف يبعثه اله ليدعو الناس أن يعبدوا

؟! ليس إد اليمانمحر مالخشية من اتِّباع ناص من الجاهلين، فَله أن أكون مالإمام المهدي؟! وأعوذُ بال
بسبب أنهم يخشون أن لا يون ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم! ويا سبحان
رب! أفلا يتفرون ف دعوة الإمام ناصر محمد اليمان؟ فإذا كان يدعو إل سبيل اله عل بصيرة من اله

فهذا هو الأهم وهو الأساس فإن اتَّبعتم فقد فُزتم فوزًا عظيما وهديتم إل الصراط المستَقيم كونم اتَّبعتُم آيات
اله البينات ف محم كتابه الذي يحاجم بِها الإمام ناصر محمد اليمان، أما بالنسبة لادعاء ناصر محمد
اليمان أنه هو الإمام المهدي المنتَظَر: {وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه ۖ وان يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي

يعدُكم ۖ انَّ اله  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر]. فما خَطبم لا تفقهون
قو ولا تادون أن تهتدوا السبيل إلا قليل من المرمين؟!
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ودخَل عمر دعوة الإمام المهدي ف بداية السنة السادِسة و لم يصدِّقه حت المسلمون الذين يزعمون أنهم
بالقرآن العظيم مؤمنون! فلا تونوا أول كافرٍ بدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ذِكركم وكافَّة

.عقيم عرِضين من عذاب يومللم العالَمين، فويل

وختام بيان هذا أقول: ألا لعنة اله علَ من قال أنه المهدي المنتَظَر خليفة اله ولم يصطفه اله لعنًا كبيرا،
وذلك لأنه لولا افتراء الممسوسين الذين تَتَخبطهم مسوس الشياطين فاستحوذَت عليهم فوسوسوا لهم أن
يقولوا عل اله ما لا يعلمون فاتَّبعوا أمر الشيطان وقالوا عل اله ما لا يعلمون، وذلك مر خَبيث من

الشياطين حت إذا بعث اله الإمام المهدي خليفة اله بالحق فَيعرِض عن دعوته المسلمون بظنّهم أنه ليس
إ كمثل المهديين المفتَرين من قَبل وف عصره، وكذلك بسبب فتنة الاسم للذين لا يعقلون برغم أنهم لن
يستطيعوا أبدًا شيعة وسنَّة وكافَّة الفرق الإسلامية أن يأتوا بحديث فتوى صريحة من محمدٍ رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ تُفيد أنه أفتاهم أن اسم الإمام المهدي (محمد)، وإنما يعطيهم إشارةً إل أنَّ
د فمحللاسم م اسم ه التواطؤ فوجعل ال ،(دمحر مناص) اسم الإمام المهدي ق فوافد يمحالاسم م

تابٍ جديدٍ؛ بل بعثنديدًا با جنبي ه لم يبعثنر وراية الأمر، وذلك لأن اليحمل الاسم الخَب وذلك ل اسم أب
اله ناصرا لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فَمن أنصاري إل اله يا معشَر المسلمين

حوماتٍ وشعوبا؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..

ويا معشَر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قَبل الظهور، فليتم تبليغ هذا البيان إل كافَّة قادات
العرب والمسلمين وإل كافة مفت الديار الإسلامية وخُطَباء المنابِر؛ الليل والنهار للاعتراف بشأن خليفة اله

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان والاستعداد للإعداد للجِهاد لمنْع الفساد والبغ ف البلاد، ونَرفَع ظُلم
الإنسان لأخيه الإنسان ونُخرِج العباد من عبادة العباد إل عبادة رب العباد فنون من الامة الت قال اله

{هنُونَ بِالمتُورِ وْنالْم ننَ عوتَنْهوفِ ورعونَ بِالْمرملنَّاسِ تَال تخْرِجة اأم رخَي نْتُمك} :م كتابهحم عنهم ف
صدق اله العظيم [آل عمران:110].

وإن أعرضوا فإن الإمام المهدي اقسم بِمن أنزل التاب وأجرى السحاب وهزم الأحزاب الذي خَلق
الإنسان من تُرابٍ أن اله سوف يظهِر خليفته بوكب العذاب ف اليوم العقيم بعذابٍ أليم؛ ليلة يسبق الليل

النَّهار ويبيض من هولها الشَّعر وتبلُغ القلوب الحناجِر، قد أعذر من أنذر وما علينا إ البلاغ وإل اله تُرجع
الأمور.

اللهم قَدّ بلَّغت، اللهم فاشهد.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..
.د اليمانمحر مناص هديه الإمام الم؛ خليفة السجِد الأقصن المالاستعداد للجِهاد والدِّفاع ع إل الدَّاع

ــــــــــــــــــــــــ
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
10 ‐ ربيع الآخر ‐ 1431 هـ

26 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
02:23 صباحا

(بحسب التَّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1319

ــــــــــــــــــ

وأكرم النَّاس المسلمون، وأكرم المسلمين المؤمنون، وأكرم المؤمنين المتَّقون ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
الحمد له رب العالمين أحمده سبحانه حمداً يليق بجلاله وعظيم سلطانه ..

والصلاة والسلام عل من انزل عليه القرآن فقام به حق قيام محمد صل اله عليه وآله وسلم ..
ه ببعثه فالذي شرفنا ال ه ناصر جده محمد الامام ناصر محمد اليمانخليفة ال الصلاة والسلام عل

زماننا هذا ببيان القرآن ولا زال يسطر بقلمه أروع بيان جزاه اله عنا خير الجزاء..
السلام عل احباب اله الانصار وجميع الصالحين ال يوم الدين ..

لقد أصبح العالم يسمع ويرى كل ما يحدث عل الارض بسبب تطور وسائل العلم خاصة وسائل
الاتصال, فأصبح تداول الثير من المعلومات والاكتشافات ميسرا سهلا لل من يبحث عنه.. وما زال

العالم يعان أزمة تلو الاخرى وما ذلك كله الا بسبب البعد عن اله.. ومنهج اله..
أما آن للانسان أن يعيد الفر والنظر ف كل ما هو موجود... فقد جرب كل شء ولم ينجح ف ايجاد

الحلول لل هذه الازمات, وقد بدا واضحا أن كل العلوم تصب ف وعاء مشترك هو المعرفه الحق باله
وكثيرا من الناس بعد أن أيقن بإتقان اله للمخلوقات أنر الخالق وجحده..

فالمجتمع أشبه ما يون ف وضعه كشجرة مريضه وضعت ف تربه سامه وبيئة مظلمه وه بأشد
الحاجه ال من ينقلها ويضعها ف مان صالح قريب من النور .

وإن ما يحدث من زلازل لهو رسائل لتنبيه الناس بقدرة اله عل استئصال كل من يخالف شرع اله كما

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1319
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1319
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فعل بالامم السابقه عندما خالفت أمر ربها ورسله .
ومن رحمة اله وفضله عل العباد أن بعث فيهم خليفتهم المهدي الذي كانوا ينتظرونه من آل محمد

صل اله عليه وسلم.. خير خلف لخير سلف فهو ببعثه يعمل عل إعادة التوازن ال جميع نواح الحياه
بالعودة الصحيحه ال المنهج الربان والتشريع الاله الذي شرعه لنا خالقاً عليماً خبيراً حيما هو أعلم
بمن خلق وأعلم بما يعود عل عباده بالنفع فقد حض دينه الاسلام عل التماسك والارتباط بين المسلمين

ليونوا كالجسد الواحد يؤازر بعضه بعضا وعل غرس فضائل الاخلاق وإصلاح النفس وكل القيم
الساميه "خذ العفو وأمر بالعرف وأعرض عن الجاهلين " وغير ذلك..

فالخليفه المهدي هداه اله لهدايتم فأيده بعلم التاب وبسنة رسوله الحق وهو بعلمه بهما جعل اله له
سلطاناً بيناً يتحدى به كل من يحاوره من علماء الأمه ف موقعه "طاولة الحوار العالميه للمهدي

المنتظر"(منتديات البشرى الإسلاميه).
فخليفة الرحمن فذٌ ف علمه فقيه بتاب ربه خصه اله بخير الخصال.. أشرق نور الحب الاله ف قلبه

فيزيدنا نورا بالبيان الحق للذكر..
يفينا فخراً وشرفاً أن اله بعثه ف عصرنا لنصرته ونصرة رسوله محمد صل اله عليه وسلم من عبث
العابثين وتضليل الشياطين بافترائهم ما لا يليق بجلال اله ولا بحبيبه رسول اله, فلا بد للخليفه أن يون

ناصرا..
واله بعث خليفته الناصر لمحمد صل اله عليه وسلم الإمام ناصر محمد اليمان الذي لا يريدكم أن

تونوا تابعين مقلدين من كانوا عل ضلال مبين.. فتقلدون التقليد الاعم ولا تعلمون أين نهاية المسير ؛
بل يريدكم أن تونوا متدبرين تعقلون آيات اله لتسيروا عل الصراط المستقيم.

فتونوا قاده.. ساده.. تقودون العالم فتخرجوهم من الظلمات ال النور.
يا عباد اله أعينوا ناصر رسولم, وانصروا ربم عل عدوكم الشيطان المريد الذي يتلاعب بعقول

أكثركم وييد لهم ويفتنهم ليعبدوه من دون اله, وإنما هو الذاب الدجال الذي يعيث ف الارض فسادا
منذ أعلن التمرد عل خالقه بعدم الخضوع له .

ولو علمتم عظيم صبر اله عل تمرد عباده وعصيانهم وحبه لتوبتهم لأسرعتم مع ناصر لنصرة ربم.
فاعلموا أن المعركة الفاصله بين الخير والشر ه القادمه بقيادة الإمام ناصر محمد اليمان وأعوانه
ووزرائه رسول اله عيس عليه السلام ورسل اله الثلاثه أصحاب الهف وأنصاره والمسلمين ضد

إبليس وذريته يأجوج ومأجوج وأعوانهم .
وقد علمنا من معلمنا الإمام أن اله يتحسر عل عباده الذين يعذبهم بسبب عصيانهم وذلك من قوله: "يا

حسرة عل العباد ما يأتيهم من رسول الا كانوا به يستهزئون" عباد اله لا تتبعوا الشياطين فيعذبم
فتزيدوا من حسرة ربم.. وإنما خلقم اله لتونوا عباده وأحبابه إخواناً متحابين ف اله والشيطان

يدعوكم ال العداوة والبغضاء وال اتخاذ الشركاء والشفعاء ليدعوكم ال الشرك والمبالغه ف رسل اله
فتعبدونهم من دون اله وقد جعلم تعتقدون أن محمداً صل اله عليه وسلم شفيعم عند اله ولو كان
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بينم لأنر ما يفترون به عل رسول اله, إذ كيف تجعلون عبدا أرحم من أرحم الراحمين, كيف تجعلوا
رحمة الخالق كرحمة المخلوق؟!

واله لو علمتم عظيم رحمة اله أرحم الراحمين لتعلقت قلوبم باله.. ولوجدتم أن اله ملأها حبا ًبه, وما
رحمة المخلوقات لبعضهم ف الدنيا الا جزء يسير من رحمة اله الواسعه الت كتبها عل نفسه.

وه كنت أراقب جدت ه بين عباده كثيره أذكر مثلا منها أننرحمة ال نستدل بها عل والأمثله الت
تزحف بمشقه مستعينه برس قصير ف أواخر عمرها رحمها اله.. فنظرت لأعرف ماذا تصنع فإذا بها

تسحب غطاء لتغط والدي النائم عندها ولدها الأكبر (رحمهما اله).
سبحان اله ! فما بالم برحمة أرحم الراحمين , فهل يعقل أن يون عبداً أرحم من اله الذي يشفع

للعاصين بين يديه ؟
أحباب ف اله أحبوا اله.. عودوا اليه وتوبوا ليتوب عليم فهو تواب رحيم.. ستجدون حلاوة محبة اله
لم تدعوكم لمحبة بعضم البعض؛ بل ستؤثرون بعضم عل بعض حباً ف اله.. فم تنازل الثير منا

عما يحب من أشياء إل إخوانه وكانت سعادته بفرحتهم بها أكثر من محبته لها .
ه يدعوكم علبيانه الحق للقرآن.. إنه وال ما يقوله الإمام ناصر محمد ف م أن تعأعجِزت عقول أحباب

بصيره من اله إل اله النعيم الأعظم وإل ما هو أعظم من جنات النعيم والحور العين "نعيم رضوان
اله".

رض) ه ه متنافسين متسابقين للفوز بحبه وقربه ليتحقق له ولنا غايه عظمونوا عباداً ليدعوكم لت
اله ف نفسه) غير متحسر عل عباده فيدخلهم جنته إلا شياطين الجن والإنس وتتحقق الغايه من خلقه

للعباد " وما خلقت الجن والانس إلا ليعبدون ".
أحباب إنم اذا ما تدبرتم ف بيانات الإمام ناصر محمد اليمان سوف تجدون أنها حقا بيان للام اله
الذي هو فوق كل كلام وسوف تشعرون بهمه عاليه تدفعم لنصر إمامم ناصر محمد اليمان لتحققوا

العدل والسلام ف الأرض بعد أن ملئت بالظلم والجور.
ولم مثلا وقدوه ف صحابة رسول اله عليه وآله الطاهرين الصلاة والسلام ؛ كيف التفوا حوله ونصروه

نصرة ًله .
وفقم اله وسدد خطاكم لما فيه الخير لم ولأمتم...

بِسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ويا ام البشرى، سلام اله عليم وعل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور الذين صدَّقوا البيان
الحق للذكر فَشَدّوا أزري وأولئك أشركهم اله ف أمري؛ ولن مقام الموقنين منهم بين يدي ربهم عظيم.



26-03-2010 وأكرم الناس المسلمون، وأكرم المسلمين المؤمنون، وأكرم المؤمنين المتقون ..  123

n-ye.me/47678 555/1831

ويا معشَر الأنصار، واله لولا أنَّن أخش عليم الفتنة بأن تبر عليم البشرى لأخبرتم عن مقام أنصار المهدي المنتظَر بين
الامم يوم يقوم النَّاس لرب العالَمين، وذلك لأنّ أسم العبادات وأرفعها درجاتٍ ه عبادتهم لربهم، وأكرم النَّاس المسلمون،

وأكرم المسلمين المؤمنون، وأكرم المؤمنين المتَّقون، وأكرم المتَّقين الصالحون، وأكرم الصالحين المقَربون، وأكرم
هم ومن ثم تمأنفسهم جنّة رب موا علرالعالَمين؛ ح بونه أحباب ره ويحبهم البحي انيين قومب المقَربين الربانيون، وأكرم الر

حشرهم إل الرحمن وفدًا مرمين، وقال لهم: "لقد وعد ربم ف محم كتابه عباده الصالحين أن يرضيهم، فلم أبيتُم نعيم جنّة
ربم؟" وقال إمامهم: بل نُريد النّعيم الأعظم منها ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين. ثم يقول لهم ربهم: "صدقتم ولذلك

خلقتُم".

أولئك يغبطهم الأنبياء والشهداء ولن أكثركم لا يعلمون بسبب المبالغة ف الأنبياء وترك الوسيلة لهم من دون الصالحين،
ولذلك لا يؤمن أكثرهم باله إ وهم مشركون برغم أنَّ محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ قد أفتاهم بالحق لو
كانوا يعقلون، وقال عليه الصلاة والسلام: [إن له عبادا ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم النَّبيون والشهداء يوم القيامة بقربهم
ومجلسهم من ربهم] صدق عليه الصلاة والسلام، وإنّ عل إثبات درجاتهم عند ربهم من محم القرآن لقدير وعل الإلجام

بالحق لجدير.

ويا معشر الموقنين من الأنصار، أحبوا اله أعظم من كل شَء، وتنافسوا ف حبه وقربه ونعيم رضوان نفسه، وإياكم أن
تجعلوا الأنبياء والمهدي المنتظر حدٌ بينم وبين ربم فيحبِط اله عملم.

ف ن مناطق شتم مم كونه وأنتم لم تعرفوا بعضال بح م فن اجتمعت قلوبا يا من الشِّرك تطهيرم مه قلوبر الوطَه
العالَمين، وقريبا يجمعم اله بالإمام المهدي فيأت بِم من مناطق شتّ ف العالَمين يا من استجبتم للدعوة إل تحقيق النَّعيم
الأعظم؛ نعيم رضوان اله عل عباده وهو الأكبر من جنّته ولذلك خلقم، فاثبتوا. فواله الذي لا إله غيره لا يستطيع فتنةَ من
علم بحقيقة اسم اله الأعظم كافةُ أهل السماء وأهل الأرض وذلك لأنّه علم علْم اليقين أنّ حقيقة اسم اله الأعظم ه صفة
رضوان نفس ربهم عل عباده، وعلموا أنّه حقا هو النّعيم الأعظم من جنّته لا شكّ ولا ريب، وذلك لانّهم أدركوا ذلك وهم لا

يزالون ف الدنيا، أولئك قدَروا ربهم حق قدْره.

ةثقال ذَرعن م قال لأحدهم: "يا فلان تنازل لالعرش العظيم لو ي السماوات والأرض وما بينهما ورب به العظيم رم بالقسوا
من حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه ولك مقابل ذلك ملوت السماوات والأرض وملوت الدّنيا والآخرة وملوت الجنّة
الت عرضها السماوات والأرض." لرفضها جميعا وفَضل الذَّرة ف حب اله وقربه لتحقيق نعيم رضوان نفسه عل عباده.

.قدْره ه حقأولئك قدَروا ال

ولسوف تعلمون نبأهم يوم الدِّين؛ يوم يقوم النّاس لربِ العالَمين ولا أعلمهم إ قليل، ومنهم من سبقت لهم البشرى من ربهم
وإنّا لصادقون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

___________
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- 25 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 04 ‐ 1431 هــ
27 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

12:02 صباحاً
ــــــــــــ

.. ه تفصيلالها الم القرآن قد فصحم علوم الفلك ف

ّه ‐ صلخاتم الأنبياء والمرسلين جدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اله عليه وآله وسلّم ‐ والتابعين للحق إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

سلام اله عليم فضيلة الشيخ أبا فراس الزهران من حفَظَة القرآن العظيم حفظك اله وهداك إل الصراط
المستقيم، وسؤالك للإمام ناصر محمد اليمان: هل يحيط بعلوم الفلك؟ ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول: اللهم نعم قد زادن اله بسطةً ف العلم الفل ولن لا آتيم به من كتب البشر بل

للْنَا اللَّيعجو} :ه تعالم القرآن العظيم. تصديقاً لقول المن مح له تفصيلام الذِّكر وأفصحم به من مآتي
يننالس دَدوا علَمتَعلو مبن رم ًتَغُوا فَضةً لِّتَبرصبارِ مةَ النَّهلْنَا آيعجو لةَ اللَّينَا آيوحفَم ۖ نتَيآي ارالنَّهو
ه العظيم [الإسراء]، ولن تجد الإمام المهدي١٢﴾} صدق ال﴿ ًيتَفْص لْنَاهفَص ءَش لكو ۚ ابسالْحو

يستطيع أن يضلّه علماء الفلك ف البشر إن أخطأوا ف شء؛ فلن تجدن أتَّبع أهواءهم بل اصدِّق بالحق منه
بآياتٍ محماتٍ وابطل الباطل منه بآياتٍ محماتٍ.

ويا أبا فراس من خيار الناس وبناء عل الحق ف قول اله تعال: {وجعلْنَا اللَّيل والنَّهار آيتَين ۖ فَمحونَا آيةَ
لْنَاهفَص ءَش لكو ۚ ابسالْحو يننالس دَدوا علَمتَعلو مبن رم ًتَغُوا فَضةً لِّتَبرصبارِ مةَ النَّهلْنَا آيعجو لاللَّي

أجد اليوم للحساب ف الألباب إن ه العظيم [الإسراء]، يا أبا فراس من أول١٢﴾} صدق ال﴿ ًيتَفْص
مةٌ لَّهآيو} :ه تعالالظلام، تصديقاً لقول ال يحل تاب يبدأ من لحظة تواري الشمس وراء الحجاب ومن ثمال

يملزِيزِ الْعالْع كَ تَقْدِيرا ۚ ذَٰللَّه تَقَرسمرِي لتَج سالشَّمونَ ﴿٣٧﴾ ومظْلم مذَا هفَا ارالنَّه نْهلَخُ منَس لاللَّي
و رن تُدْرِكَ الْقَما الَه غنبي سالشَّم  ﴾٣٩﴿ ونِ الْقَدِيمجرالْعك ادع َّتح نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَم٣٨﴾ و﴿

اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

وف هذه الآيات المحمات يبين اله لم بدء الحساب بحركة الأرض والشمس والقمر وعلّمم اله
بالتوقيت بالضبط لبدء اليوم ف الحساب أنه يبدأ بغروب الشمس لدخول ليلة اليوم الجديد، تصديقاً لقول
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اله تعال: {وآيةٌ لَّهم اللَّيل نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا هم مظْلمونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [يس].

إذاً الليلة تبدأ بالضبط بغروب الشمس وتواريها ف الحجاب، إذاً اليوم يبدأ من بدء ليلته بالنسبة للوقت
وليس بالنسبة للحركة الذاتية وذلك لأن النهار يتقدم الليل ف الحركة الذاتية نفصله فيما بعد إن شاء اله،

وحت لا يختلط عليك الأمر فنحن الآن نتلّم عن الحساب الموقوت ومن أي لحظة يتم حساب اليوم وآتيناك
بقول اله تعال: {وآيةٌ لَّهم اللَّيل نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا هم مظْلمونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [يس].

إذاً اليوم الجديد لحساب الوقت ف التاب يبدأ من صلاة المغرب بالضبط، ولذلك قال اله تعال: {وواعدْنَا
موس ثََثين لَيلَةً واتْممنَاها بِعشْرٍ فَتَم ميقَات ربه اربعين لَيلَةً} صدق اله العظيم [الأعراف:142].

ومن ثم تبين لم الحق ف محم التاب أن الحساب للأيام تبدأ بالليال أي (من غروب الشمس إل غروب
الشمس ف الحساب هو يوم واحدٌ) لأن اليوم هو 24 ساعةً ويبدأ الحساب ف التاب بغروب الشمس وراء

الحجاب، تصديقاً لقول اله تعال: {وآيةٌ لَّهم اللَّيل نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا هم مظْلمونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله
العظيم [يس].

الصلوات ه أن تعلموا أي سرٍ وسهولةي لفتستطيعون الآن وب موقوت كتاب وبما أن الصلوات ه
الصلاة الوسط الت توصاكم اله بالحفاظ عليها لعلمه تعال أنه سوف يضيعها كثير من المسلمين، فبما

أنه تبين لم بالضبط من أي لحظة يبدأ حساب الأيام وأنه من لحظة دخول ليلة اليوم الجديد بتواري
الشمس وراء الحجاب فأصبح جلياً ف البيان الحق أن أول صلوات اليوم الجديد ه حقاً صلاة المغرب

ومن ثم العشاء والفجر والظهر والعصر ثم تنته صلاة العصر بتواري الشمس وراء الحجاب فيدخل ميقات
البدء لصلوات اليوم الجديد فتبدأ من صلاة المغرب وهذا..

:كما يل وه بالضبط لا شكَّ ولا ريب الصلاة الوسط فتعال لننظر إل
1- المغرب
2- العشاء
3- الفــجر
4- الظهر
5- العصر

فتبين لأب فراس من خيار الناس أن الصلاة الوسط ه حقاً صلاة الفجر لا شكَّ ولا ريب وه الت أمركم
َطالْۇس ةَالصاتِ ولَوالص َلظُوا عافح} :ه تعاله أن تقوموا فيها لدعاء القنوت، تصديقاً لقول الال
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وقُوموا للَّـه قَانتين ﴿٢٣٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وه صلاةٌ مشهودةٌ يجتمع ف ميقاتها المعقِّبات فيتم تسليم الخدمة من ملائة الليل إل ملائة النهار، ويتم
تسليم الخدمة بالضبط ف ميقات الصلاة الوسط وه صلاة الفجر ولذلك ه مشهودةٌ، تصديقاً لقول اله
تعال: {اقم الصَةَ لدُلُوكِ الشَّمسِ الَ غَسق اللَّيل وقُرآنَ الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا ﴿٧٨﴾}

صدق اله العظيم [الإسراء].

ولن الذين حسبوا أن الصلاة الوسط ه صلاة العصر من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون عفا اله
عنهم وهداهم، فذلك قول بالظن وأنتم تعلمون أن الظن لا يغن من الحق شيئاً، وسبب ظنّهم أن صلاة

:صلاة الفجر كما يل ه وذلك لأنهم حسبوا الصلاة الأول الصلاة الوسط العصر ه
1- الفجر
2- الظهر
3- العصر
4- المغرب
5- العشاء

ولنهم لخبطوا التوقيت وذلك لأنهم حسبوا ثلاث صلواتٍ من صلوات اليوم المنقض وه صلاة الفجر
والظهر والعصر وأما صلاة المغرب والعشاء فحسبوها من صلوات اليوم الجديد وهذا حسب حسابهم أن
الصلاة الوسط ه العصر، وهذا علم ظنِّ اجتهاداً منهم وهم يعلمون أن علمهم يحتمل الصح ويحتمل

:ه تعالشيئاً تصديقاً لقول ال من الحق لا يغن م أن الظنه إليم تعلمون يا أبا فراس فتوى النالخطأ ول
{وما يتَّبِع اكثَرهم ا ظَنا ۚ انَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا} صدق اله العظيم [يونس:36].

ولن الإمام المهدي أفت بالحق أنه محرم ف الدين الفتوى الاجتهادية الت تحتمل الصح وتحتمل الخطأ،
ومن ثم اعرف لم ما هو الاجتهاد: وهو البحث عن العلم الحق حت يهديه اله إليه بعلم وسلطانٍ منيرٍ من

رب العالمين لا شكَّ ولا ريب، وف هذا سر هيمنة الإمام المهدي بسلطان العلم الحق عل كافة علماء الامة.

ويا أبا فراس إنك لن تستطيع أن تُقنع الناس بفتوى إذا كانت تحتمل الصح وتحتمل الخطأ لأنها تعتبر فتوى
ظنّيةٌ وليست يقينية بسبب أنك لا تملك سلطان العلم المحم والبين حت تُلجم به بالحق من يجادلك.

ومن ثم الحق ه إال م حريصون أن لا تقولوا عله أنفإذا علم ال إذاً الاجتهاد هو أن تبحثوا عن الحق
يفتيم اله ما وعدكم بالحق ف محم كتابه: {واتَّقُوا اللَّـه ۖ ويعلِّمم اللَّـه ۗ واللَّـه بِل شَء عليم} صدق
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اله العظيم [البقرة:282]، وذلك لأن اله نظر إل أنك مجتهدٌ تبحث عن الحق ولا تريد غير الحق وتره أن
م كتابه فيهدي المجتهد الباحث عن الحقمح ه بما وعدكم فم الدقفهنا يص ،ه غير الحقال تقول عل

إل سبيل الحق: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا} صدق اله العظيم [العنبوت:69]، أي الذين يبحثون
عن الحق ولا يريدون إ الحق كان حقاً عل الحق أن يهديهم إل سبيل الحق لا شكَّ ولا ريب بعلم من لدن

.عليم يمح

ولن يا أبا فراس إن خطأ علماء الأمة وسبب ضلالهم هو عدم فهمهم لناموس الاجتهاد، وذلك لأن ناموس
الاجتهاد ف التاب هو: أن تبحث عن الحق حت إذا هداك اله إل الحق بعلم وهدى من التاب المنير ومن

ثم تدعو الناس إل الحق عل بصيرة من ربك،
تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما

انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ولن للأسف يا حبيب ف اله أبو فراس الزهران إن علماء الأمة يدعون الناس وهم لا يزالون مجتهدين ولم
لمن يحاورهم لأن علومهم ظنِّيةً تحتمل الصح وتحتمل الخطأ، وليست هذه ه مقنع علم لوا إليتوص

م إلةً وليست ظنّيةً وذلك لأنّها البرهان المبين لدعوتون يقينيأن ت ه؛ بل علوم الدين ينبغالبصيرة من ال
اله فلا بدَّ أن تون الدعوة عل بصيرة من اله لا شكَّ ولا ريب وليس أنم تُفتون الأمة ومن ثم تقولون:
"واله أعلم فإن أخطأت فمن نفس"! هيهات هيهات بل ذلك من أمر الشيطان أن تقولوا عل اله ما لا
ا وبطَي َضِ حرا ا فملُوا مك ا النَّاسهيا اي} :ه تعالالعالمين. وقال ال من رب تعلمون أنه الحق

اللَّـه َلن تَقُولُوا عاو شَاءالْفَحو وءم بِالسكرماا ينَّم١٦٨﴾ ا﴿ بِينم دُوع مَل نَّهطَانِ ۚ ااتِ الشَّيوا خُطُوتَتَّبِع
ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

نبي بغير علم وهذا حرام شيئاً فتقولون هذا حلال من الحق الذي لا يغن ه بالظنال م إذا قلتم علوذلك لأن
من رب العالمين بل بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وذلك لأنم إذا حرمتم شيئاً لم يحرمه اله أو
مُنَتلْسا فا تَصمتَقُولُوا ل و} :ه تعاله ما لم يقله. وقال الال ه فقد كذبتم علمه الأحللتم شيئاً قد حر
الْذِب هـٰذَا حَل وهـٰذَا حرام لِّتَفْتَروا علَ اللَّـه الْذِب ۚ انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ

﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

مةً فه محرمن ال نالذي يحتمل الصح ويحتمل الخطأ بغير سلطانٍ بي إذاً أصبحت الفتوى بقول الظن
كتاب اله وليس من أمر اله أن تقولوا عليه ما لا تعلمون علم اليقين بل من أمر الشيطان الذي يأمركم أن
تقولوا عل اله ما لا تعلمون غير مبالين سواء تون الفتوى حقاً أم خطا فذلك من أمر الشيطان، تصديقاً
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 ام اللَّـه َلن تَقُولُوا عاو شَاءالْفَحو وءم بِالسكرماا ينَّم١٦٨﴾ ا﴿ بِينم دُوع مَل نَّها} :ه تعاللقول ال
تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وأمر الشيطان تجده دائما يختلف فيتناقض مع أمر اله؛ بل العس تماماً فما أحلَّه الشيطان تجده محرماً
عند اله تصديقاً لقول اله تعال: {قُل انَّما حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ

الْحق وان تُشْرِكوا بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم
[الأعراف].

ألا واله يا أبا فراس لو كان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان اتَّبع أمر الشيطان وقال عل اله ما لم يعلم
لما استطاع أن يلجِم عالماً واحداً من علماء الأمة ولن سر هيمنة الإمام ناصر محمد اليمان هو لأنه اتّبع
أمر الرحمن ولا يقول عل اله ما لم يعلم، ولذلك لن تجد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يحاج الناس

بالعلوم الظنّية الت تحتمل الصح وتحتمل الخطأ ثم يقول واله أعلم فإن أخطأت فمن نفس، إذاً لما
استطعت أن أقيم الحجة الحق عل علماء الأمة ولما استطعت أن أقنعهم بالحم الحق بينهم فيما كانوا فيه

يختلفون ما دام حماً ظنِّياً يحتمل الصح ويحتمل الخطأ، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.

ولربما يود أن يقاطعن فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران فيقول: "يا أخ إن العلماء ليسوا بأنبياء يوح إليهم
وإنما يجتهدون بالفتوى، ولذلك لا تجدهم موقنين بفتواهم ولذلك لا تجدهم يقسمون أنهم لا ينطقون إ بالحق؛
بل تجدهم يعترفون أن فتواهم تحتمل الصح وتحتمل الخطأ، فما هو السبيل الحق الذي إن اتّبعوه فلن يقولوا
عل اله ما لا يعلمون؟". ومن ثم يفتيه الإمام المهدي بالسبيل الحق حت لا يضلّوا أنفسهم ويضلّوا أمتهم فلا

ينبغ لهم أن يتّبعوا الاتّباع الأعم لما وجدوا عليه أسلافهم فلعلَّهم ضلّوا "أسلافهم" ف مسألة وذريتهم لا
وا} :ه تعالهم تصديقاً لقول اليعلمون أنهم قد ضلّوا عن سواء السبيل فلن ينفعهم هذا القول بين يدي رب
تَقُولُوا انَّما اشْركَ آباونَا من قَبل وكنَّا ذُريةً من بعدِهم ۖ افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ ﴿١٧٣﴾} صدق اله

العظيم [الأعراف].

وقال اله تعال: {واذْ اخَذَ ربكَ من بن آدم من ظُهورِهم ذُريتَهم واشْهدَهم علَ انفُسهِم الَست بِربم ۖ قَالُوا
لن قَبنَا ماوكَ آبشْرا انَّمتَقُولُوا ا و١٧٢﴾ ا﴿ ينلـٰذَا غَافه ننَّا عنَّا كا ةاميالْق مون تَقُولُوا يشَهِدْنَا ۛ ا ۛ َلب

وكنَّا ذُريةً من بعدِهم ۖ افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ ﴿١٧٣﴾ وكذَٰلكَ نُفَصل اياتِ ولَعلَّهم يرجِعونَ ﴿١٧٤﴾}
صدق اله العظيم [الأعراف].

ولذلك أمر اله طالب العلم باستخدام العقل والتدبر والتفر ف سلطان الدّاعية من قبل أن يتّبعه. وقال اله
تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق
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اله العظيم [الإسراء].

وذلك لأن العقل والمنطق دائماً تجده يتَّفق مع الحق، فإذا تفروا ف سلطان علم الدّاعية فإذا كان من عند
اله فحتماً يجدون العقل يرضخ له ويسلّم تسليماً، ولذلك قال اله تعال للمعرضين عن القرآن العظيم الذي

جاء به محمدٌ رسول اله ذِكر العالمين لمن يشاء منهم أن يستقيم، وقال اله تعال: {قُل انَّما اعظُم
دَيي نيم بَّل نَذِير ا ونْ ها ۚ ن جِنَّةم مِباحا بِصوا ۚ مرَتَتَف ىٰ ثُمادفُرو َثْنم لَّـهوا لن تَقُوما ۖ دَةاحبِو

عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ولذلك اكتشفَت الأمم بعد فوات الأوان أن سبب ضلالهم عن الهدى من ربهم هو الاتّباع الأعم للذين من
قبلهم وعدم استخدام عقولهم بالتفر ف حجة من يدعوهم إل سبيل الحق من ربهم، ولذلك تجد فتواهم عن
سبب ضلالهم عن الحق من ربهم هو عدم استخدام العقل. وقال اله تعال: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما

كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ولذلك فإن أبا فراس حين يستخدم عقله ف بيان الإمام ناصر محمد اليمان للقرآن يجد أن عقله يتّفق مع
بيان الإمام ناصر محمد اليمان للقرآن، فيجده أحسن تأويلا وأهدى سبيلا وأنه حقاً يدعو إل الحق ويهدي
يك إه القرآن العظيم الذي لا يحتمل الطعن والتشم كتاب البسلطان العلم من مح مستقيم صراط إل

من يفر بمحم القرآن العظيم فيعذِّبه اله عذاباً أليماً.

،ناصر محمد اليمان ذِّب الإمام المهديُذِّب عقلك وتُريم أبو فراس؛ كن من خيار الناس ولا تال ويا أخ
وذلك لأن عقلك لن يختلف مع بيان الإمام المهدي ف شء وذلك لأن الأبصار لا تعم عن الحق إذا

استُخدِمت وإنما تعم القلوب الت ف الصدور، تصديقاً لقول اله تعال: {فَانَّها  تَعم ابصار ولَـٰن
تَعم الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ} صدق اله العظيم [الحج:46].

ولذلك يا أبا فراس لن تجد الذين اتّبعوا الهدى من الناس ف كافة الأمم إ الذين يعقلون، تصديقاً لقول اله:
{فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو

الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولذلك يعلن الإمام المهدي المنتظَر إل كافة البشر أنهم لا ولن يصدِّق المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
ۚ معا وه نمك قكَ الْحبن ركَ ملَيا نزِلا انَّما لَمعن يفَمه: {اأولو الألباب، تصديقاً لقول ال قبل الظهور إ

انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الرعد].
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وقد جعل الإمام المهدي عقل أب فراس هو الحم بين الإمام المهدي وأب فراس، فإن وجدت يا أبا فراس
،ضلالٍ مبين عل لا يقبله العلم والمنطق فاعلم أن ناصر محمد اليمان أن سلطان علم ناصر محمد اليمان
وإن وجدت سلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان يقبله العقل والمنطق فاعلم علم اليقين أنه الحق من ربك

وقد جعل اله الحجة عل الإنسان هو عقله فإن ذهب عقله رفع اله عنه القلم.

فيف السبيل لإنقاذك والمسلمين والناس أجمعين من عذاب يوم عقيم يا أبا فراس؟ أفلا تُساعد الإمام
المهدي عل إنقاذك وإنقاذ الأمة من فتنة المسيح الذّاب؟ ولربما يود أن يقاطعن أبو فراس ويقول: "يا رجل
بالنسبة لفتنة المسيح الذّاب فه معروفةٌ كما أفتانا محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن

نصفين فيمر إل فتنبت، ويقطع رجلا ذاب أن يقول: يا سماء أمطري فتمطر ويا أرض أنبتفتنة المسيح ال
بين الفلقتين ثم يرجع إليه روحه فينهض حياً"، ومن ثم يرد عل أب فراس من جعله اله إماماً للناس،

وأقول: سبحان اله العظيم وتعال علواً كبيراً فيف تصدِّقون الافتراء الذي ينف تحدِّي اله ف محم القرآن
العظيم إل الباطل وأوليائه أن يرجعوا روح ميتٍ! وقال اله لئن فعلوا ذلك مع أنهم يدّعون الباطل من دون
نتُما٨٣﴾ و﴿ لْقُوملَغَتِ الْحذَا با فَلَو} :ه تعاله. وقال الدعوتهم للباطل من دون ال ه فقد صدَقوا فال

﴾٨٦﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا ونَ ﴿٨٥﴾ فَلَورصتُب  نٰلَـو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ ﴿٨٤﴾ وذٍ تَنظُرينَئح
تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

إذاً المفترون قد جعلوا المسلمين يفرون بتحدِّي اله للباطل أن يحي ميتاً ف محم القرآن العظيم، وبلغوا
مرادهم فهم يعلمون أنه لن يحدث من ذلك شء، وإنما يريدون أن يردوكم من بعد إيمانم كافرين بما أنزل
اله ف محم هذا القرآن العظيم ف آياته المحمات البينات هن أم التاب وذلك لأن الباطل لا يستطيع أن
يفعل ذلك وهو يدّع الربوبية من دون اله، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما

يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ويا أبا فراس من خيار الناس، واله الذي لا إله غيره لا يستطيع الإمام المهدي أن يحم بينم فيما كنتم فيه
تختلفون حت تؤمنوا بالناموس ف محم كتاب اله لشف الأحاديث والروايات المذوبة عل اله

ورسوله، ولربما يود أن يقاطعن أبو فراس ويقول: "وما هو سبيل النجاة من اتّباع فتنة الأحاديث المذوبة
عن النب زوراً وبهتاناً؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: هو أن تتّبعوا كتاب
اله وسنّة رسوله الحق، وما خالف منها لمحم التاب فاعتصموا بحبل اله القرآن العظيم واكفروا بما
خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، فإن فعلتم فقد اهتديتم وإن أبيتم فقد ضللتم وما علينا إ البلاغ

ه للقرآن العظيم للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم وذلك لأن بصيرة الإمام المهدي المبين بالبيان الحق
،العالمين لا شكَّ ولا ريب ه عليه وآله وسلّم ‐ من ربال ّه ‐ صلذاتها بصيرة جدّه محمد رسول ال
ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالولذلك قال ال
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الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وذلك لأن محم القرآن العظيم هو البرهان المبين للدعوة إل اله إل الناس أجمعين، تصديقاً لقول اله
نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :تعال

واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم
[النساء].

إذاً حبل اله الذي أمرنا اله بالاعتصام به والفر بما خالف لمحمه هو القرآن العظيم، فتذكروا قول اله
تعال: {فَاما الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما

﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

لا تزيد القرآن إ الت ة الحقنّة النّبويه بالاعتصام بالقرآن أن تعتصموا به وحده وتذروا السولا يقصد ال
هِملَيا لا نُزلنَّاسِ مل نيتُبل ركَ الذِّكلَيلْنَا انزاو} :ه تعالبياناً وتوضيحاً، فإن فعلتم فقد أعرضتم عن قول ال

ولَعلَّهم يتَفَرونَ} صدق اله العظيم [النحل:44].

ويقصد البيان للقرآن ف السنّة النّبوية الحق الت لا تزيد القرآن العظيم إ بياناً وتوضيحاً للأمة، ولن
الافتراء عن النب ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ يأت مخالفاً للآيات البينات المحمات هن أم التاب ومن
بعد تطبيق الناموس لشف الأحاديث المذوبة ومن ثم تعلمون علم اليقين أن هذا الحديث ف السنّة النّبوية
ليس من عند اله ورسوله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل جاء ذلك الحديث النّبوي المخالف لمحم القرآن

هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم َّلن تَومو ۖ طَاعَ اللَّـهفَقَدْ ا ولسالر عطن يم} :ه تعاله، تصديقاً لقول المن عند غير ال
حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما

نانَ مك لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبي
وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع
تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا

الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

:نات سوف تعلمون بما يلرتم هذه الآيات البيريم أبا فراس، إذا تدبال ويا أخ
1- إن القرآن وسنّة البيان جميعهن من عند اله.

2- إن القرآن محفوظٌ من التحريف وسنّة البيان ليست محفوظةً من التحريف.
3- فبما أن القرآن محفوظٌ من التحريف فحتماً يون هو المرجع لما اختلفتم فيه ف الأحاديث ف السنّة

النّبوية.
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4- ومن ثم علّمم اله بالناموس لشف الأحاديث المذوبة أنم سوف تجدونها تُخالف لمحم آيات
التاب البينات المحمات هن أم التاب البينات لعالمم وجاهلم، فاعتصموا بحبل اله القرآن العظيم

الإنجيل أو ف التوراة أو ف ون فتاب؛ سواء تال أم نتاب هال مه من آيات أمواكفروا بما خالف لمح
السنّة النبوية.

وذلك لأنّ اله قد جعل القرآن العظيم هو المرجع والحم والمهيمن عل التوراة والإنجيل والسنّة النّبوية،
تصديقاً لقول اله تعال: {وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما
انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ

﴿٤٩﴾ افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم
[المائدة].

فتدبروا يا أول الأبصار هل القرآن هو المهيمن عل التوراة والإنجيل والسنّة النّبوية؛ نظراً لأنه محفوظٌ من
التحريف؟ وأما التوراة والإنجيل والسنّة النّبوية فجميعهم لم يعد اله بحفظهم من تحريف الشياطين. وقال

اله تعال: {انَّا انزلْنَا التَّوراةَ فيها هدًى ونُور ۚ يحم بِها النَّبِيونَ الَّذِين اسلَموا للَّذِين هادوا والربانيونَ
اتوا بِآيتَشْتَر نِ واخْشَوو تَخْشَۇا النَّاس ََف ۚ دَاءشُه هلَيانُوا عكو تَابِ اللَّـهن كظُوا مفتُحا اسبِم اربحاو
ثَمنًا قَليً ۚ ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الْافرونَ ﴿٤٤﴾ وكتَبنَا علَيهِم فيها انَّ النَّفْس بِالنَّفْسِ
والْعين بِالْعين وانف بِانفِ واذُنَ بِاذُنِ والسن بِالسن والْجروح قصاص ۚ فَمن تَصدَّق بِه فَهو كفَّارةٌ
لَّه ۚ ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿٤٥﴾ وقَفَّينَا علَ آثَارِهم بِعيس ابن مريم مصدِّقًا
لِّما بين يدَيه من التَّوراة ۖ وآتَينَاه انجِيل فيه هدًى ونُور ومصدِّقًا لِّما بين يدَيه من التَّوراة وهدًى وموعظَةً
لِّلْمتَّقين ﴿٤٦﴾ ولْيحم اهل انجِيل بِما انزل اللَّـه فيه ۚ ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ
لنزا ام بِمنَهيم بفَاح ۖ هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزا٤٧﴾ و﴿

اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الْحق ۚ لل جعلْنَا منم شرعةً ومنْهاجا ۚ ولَو شَاء اللَّـه لَجعلَم امةً
يهف نتُما كم بِمىنَبا فَييعمج مجِعرم اللَّـه َلاتِ ۚ ارتَبِقُوا الْخَيفَاس ۖ ما آتَاكم ف مكلُوبن لِّيٰلَـدَةً واحو

اللَّـه لنزا اضِ معن بنُوكَ عفْتن يا مهذَراحو مهاءوها تَتَّبِع و اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بنِ احافُونَ ﴿٤٨﴾ وتَخْتَل
الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ ﴿٤٩﴾
افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وأما سؤال أب فراس: "لماذا يا ناصر محمد اليمان تُفت بضلال علماء الأمة مع أنهم لم يفتوا ف شأنك أنك
عل ضلالٍ مبين؟". ومن ثم يترك الإمام المهدي الرد عل أب فراس من اله إل المخالفين لأمر اله وفرقوا
دينهم شيعاً ولم يعتصموا بحبل اله فيتّبعوا محم القرآن العظيم ويفروا بما خالف لمحمه، فسوف نترك

الرد عل أب فراس من اله مباشرةً ف قول اله تعال: {و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما
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جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فاتقوا اله يا أبا فراس ويا كافة الناس وما ينبغ أن يون الإمام المهدي شيعياً ولا سنياً بل حنيفاً مسلماً
وما أنا من المشركين؛ أدعو إل اله عل بصيرة ولا أقول وأنا من الشيعة فأدعو إل مذاهبهم ولا أقول وأنا
من السنّة والجماعة وأدعو إل مذاهبهم؛ بل أدعو إل اله عل بصيرة من رب وأقول وأنا من المسلمين،

ينملسالْم نم نَّنا قَالا وحالص لمعو اللَّـه َلا اعن دمم قَو نسحا نمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [فصلّت].

فيف تريدون أن تقنعوا الناس بدينم، وأنتم فيه مختلفون يا معشر الشيعة والسنّة؟ فيف تريدون أن تقنعوا
العالمين بالدّخول ف دينم وهم يعلمون أنم تلعنون بعضم بعضاً وتفِّرون بعضم بعضاً! أفلا تتّقون؟

فذروا التفرق والاختلاف واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم ولا تختصموا بما خالف لمحمه فيعذِّبم اله،
أفلا تتقون؟

جيل أب ف ه الإمام المهدين من الشاكرين أن بعث اله أبا فراس من خيار الناس، كال ف ويا حبيب
فراس، وكن من الشاكرين أن أعثرك اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور عبر

هذه الشبة العالمية (النعمة البرى لحوار العالمين).

ويا أبا فراس إنه لا يجتمع النور والظلمات، وما الإمام المهدي إ أحد علماء المسلمين غير أن معلِّمه اله
الذي زاده بسطةً ف العلم عل كافة علماء الأمة ليجعله اله حماً بين المختلفين ويدعو إل وحدة

المسلمين فيذهب فشلَهم بوحدتهم وجمع كلمتهم وعدم تفرقهم ف دينهم فيوحد صفَّهم فتقْوى شوكتُهم
:ه تعالة، تصديقاً لقول الة العالميدِقهم ما وعدهم بالخلافة الإسلاميصي ه ثمر قلوبهم من الشرك بالويطه

هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفا اسمضِ كرا ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين دَ اللَّـهعو}
ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا ۚ يعبدُونَن  يشْرِكونَ بِ شَيىا ۚ ومن

كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [النور].

ولذلك نسع إل تطهير قلوب المؤمنين من الشرك ل يتحقّق شرط الخلافة بالحق: {يعبدُونَن  يشْرِكونَ
بِ شَيىا} صدق اله العظيم [النور:55].

يقول لك المهدي عليك بالقول المختصر، ومن ثم المنتظَر أن يرد أرى أنك تريد المهدي ويا أبا فراس، إن
المنتظَر: أفلا تعتقد أن بعث خليفة اله الإمام المهدي هو نبا عظيم من أنباء التاب؟ فوجب علينا أن نفصل

الحق تفصيلا حت لا تون لهم الحجة فنُقيم عليهم الحجة بالحق حت لا يجدوا ف أنفسهم حرجاً من
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الاعتراف بالحق فيسلّموا تسليماً فيقولوا سمعنا وأطعنا غفرانك ربنا وإليك المصير.

وإن بهم رؤوف رحيم مهما رأيت الإمام المهدي قاسياً عليهم ف بعض بياناته، وذلك لأن إعراضهم عن دعوة
الإمام المهدي والاعتراف بشأن خليفة اله عل العالمين سوف يتسبب ف عذاب أنفسهم وعذاب امة
المسلمين وعذاب كافة قُرى البشر فيظهر اله خليفته المهدي المنتظَر عل كافة البشر ف ليلة وهم

صاغرون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديالمؤمنين خليفة ال الذليل عل

_________________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 04 ‐ 1431 هــ
27 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

12:02 صباحاً
ــــــــــــ

.. ه تفصيلالها الم القرآن قد فصحم علوم الفلك ف

ّه ‐ صلخاتم الأنبياء والمرسلين جدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اله عليه وآله وسلّم ‐ والتابعين للحق إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

سلام اله عليم فضيلة الشيخ أبا فراس الزهران من حفَظَة القرآن العظيم حفظك اله وهداك إل الصراط
المستقيم، وسؤالك للإمام ناصر محمد اليمان: هل يحيط بعلوم الفلك؟ ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول: اللهم نعم قد زادن اله بسطةً ف العلم الفل ولن لا آتيم به من كتب البشر بل

للْنَا اللَّيعجو} :ه تعالم القرآن العظيم. تصديقاً لقول المن مح له تفصيلام الذِّكر وأفصحم به من مآتي
يننالس دَدوا علَمتَعلو مبن رم ًتَغُوا فَضةً لِّتَبرصبارِ مةَ النَّهلْنَا آيعجو لةَ اللَّينَا آيوحفَم ۖ نتَيآي ارالنَّهو
ه العظيم [الإسراء]، ولن تجد الإمام المهدي١٢﴾} صدق ال﴿ ًيتَفْص لْنَاهفَص ءَش لكو ۚ ابسالْحو

يستطيع أن يضلّه علماء الفلك ف البشر إن أخطأوا ف شء؛ فلن تجدن أتَّبع أهواءهم بل اصدِّق بالحق منه
بآياتٍ محماتٍ وابطل الباطل منه بآياتٍ محماتٍ.

ويا أبا فراس من خيار الناس وبناء عل الحق ف قول اله تعال: {وجعلْنَا اللَّيل والنَّهار آيتَين ۖ فَمحونَا آيةَ
لْنَاهفَص ءَش لكو ۚ ابسالْحو يننالس دَدوا علَمتَعلو مبن رم ًتَغُوا فَضةً لِّتَبرصبارِ مةَ النَّهلْنَا آيعجو لاللَّي

أجد اليوم للحساب ف الألباب إن ه العظيم [الإسراء]، يا أبا فراس من أول١٢﴾} صدق ال﴿ ًيتَفْص
مةٌ لَّهآيو} :ه تعالالظلام، تصديقاً لقول ال يحل تاب يبدأ من لحظة تواري الشمس وراء الحجاب ومن ثمال

يملزِيزِ الْعالْع كَ تَقْدِيرا ۚ ذَٰللَّه تَقَرسمرِي لتَج سالشَّمونَ ﴿٣٧﴾ ومظْلم مذَا هفَا ارالنَّه نْهلَخُ منَس لاللَّي
و رن تُدْرِكَ الْقَما الَه غنبي سالشَّم  ﴾٣٩﴿ ونِ الْقَدِيمجرالْعك ادع َّتح نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَم٣٨﴾ و﴿

اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

وف هذه الآيات المحمات يبين اله لم بدء الحساب بحركة الأرض والشمس والقمر وعلّمم اله
بالتوقيت بالضبط لبدء اليوم ف الحساب أنه يبدأ بغروب الشمس لدخول ليلة اليوم الجديد، تصديقاً لقول

اله تعال: {وآيةٌ لَّهم اللَّيل نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا هم مظْلمونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [يس].
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إذاً الليلة تبدأ بالضبط بغروب الشمس وتواريها ف الحجاب، إذاً اليوم يبدأ من بدء ليلته بالنسبة للوقت
وليس بالنسبة للحركة الذاتية وذلك لأن النهار يتقدم الليل ف الحركة الذاتية نفصله فيما بعد إن شاء اله،

وحت لا يختلط عليك الأمر فنحن الآن نتلّم عن الحساب الموقوت ومن أي لحظة يتم حساب اليوم وآتيناك
بقول اله تعال: {وآيةٌ لَّهم اللَّيل نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا هم مظْلمونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [يس].

إذاً اليوم الجديد لحساب الوقت ف التاب يبدأ من صلاة المغرب بالضبط، ولذلك قال اله تعال: {وواعدْنَا
موس ثََثين لَيلَةً واتْممنَاها بِعشْرٍ فَتَم ميقَات ربه اربعين لَيلَةً} صدق اله العظيم [الأعراف:142].

ومن ثم تبين لم الحق ف محم التاب أن الحساب للأيام تبدأ بالليال أي (من غروب الشمس إل غروب
الشمس ف الحساب هو يوم واحدٌ) لأن اليوم هو 24 ساعةً ويبدأ الحساب ف التاب بغروب الشمس وراء

الحجاب، تصديقاً لقول اله تعال: {وآيةٌ لَّهم اللَّيل نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا هم مظْلمونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله
العظيم [يس].

الصلوات ه أن تعلموا أي سرٍ وسهولةي لفتستطيعون الآن وب موقوت كتاب وبما أن الصلوات ه
الصلاة الوسط الت توصاكم اله بالحفاظ عليها لعلمه تعال أنه سوف يضيعها كثير من المسلمين، فبما

أنه تبين لم بالضبط من أي لحظة يبدأ حساب الأيام وأنه من لحظة دخول ليلة اليوم الجديد بتواري
الشمس وراء الحجاب فأصبح جلياً ف البيان الحق أن أول صلوات اليوم الجديد ه حقاً صلاة المغرب

ومن ثم العشاء والفجر والظهر والعصر ثم تنته صلاة العصر بتواري الشمس وراء الحجاب فيدخل ميقات
البدء لصلوات اليوم الجديد فتبدأ من صلاة المغرب وهذا..

:كما يل وه بالضبط لا شكَّ ولا ريب الصلاة الوسط فتعال لننظر إل
1- المغرب
2- العشاء
3- الفــجر
4- الظهر
5- العصر

فتبين لأب فراس من خيار الناس أن الصلاة الوسط ه حقاً صلاة الفجر لا شكَّ ولا ريب وه الت أمركم
َطالْۇس ةَالصاتِ ولَوالص َلظُوا عافح} :ه تعاله أن تقوموا فيها لدعاء القنوت، تصديقاً لقول الال

وقُوموا للَّـه قَانتين ﴿٢٣٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
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وه صلاةٌ مشهودةٌ يجتمع ف ميقاتها المعقِّبات فيتم تسليم الخدمة من ملائة الليل إل ملائة النهار، ويتم
تسليم الخدمة بالضبط ف ميقات الصلاة الوسط وه صلاة الفجر ولذلك ه مشهودةٌ، تصديقاً لقول اله
تعال: {اقم الصَةَ لدُلُوكِ الشَّمسِ الَ غَسق اللَّيل وقُرآنَ الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا ﴿٧٨﴾}

صدق اله العظيم [الإسراء].

ولن الذين حسبوا أن الصلاة الوسط ه صلاة العصر من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون عفا اله
عنهم وهداهم، فذلك قول بالظن وأنتم تعلمون أن الظن لا يغن من الحق شيئاً، وسبب ظنّهم أن صلاة

:صلاة الفجر كما يل ه وذلك لأنهم حسبوا الصلاة الأول الصلاة الوسط العصر ه
1- الفجر
2- الظهر
3- العصر
4- المغرب
5- العشاء

ولنهم لخبطوا التوقيت وذلك لأنهم حسبوا ثلاث صلواتٍ من صلوات اليوم المنقض وه صلاة الفجر
والظهر والعصر وأما صلاة المغرب والعشاء فحسبوها من صلوات اليوم الجديد وهذا حسب حسابهم أن
الصلاة الوسط ه العصر، وهذا علم ظنِّ اجتهاداً منهم وهم يعلمون أن علمهم يحتمل الصح ويحتمل

:ه تعالشيئاً تصديقاً لقول ال من الحق لا يغن م أن الظنه إليم تعلمون يا أبا فراس فتوى النالخطأ ول
{وما يتَّبِع اكثَرهم ا ظَنا ۚ انَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا} صدق اله العظيم [يونس:36].

ولن الإمام المهدي أفت بالحق أنه محرم ف الدين الفتوى الاجتهادية الت تحتمل الصح وتحتمل الخطأ،
ومن ثم اعرف لم ما هو الاجتهاد: وهو البحث عن العلم الحق حت يهديه اله إليه بعلم وسلطانٍ منيرٍ من

رب العالمين لا شكَّ ولا ريب، وف هذا سر هيمنة الإمام المهدي بسلطان العلم الحق عل كافة علماء الامة.

ويا أبا فراس إنك لن تستطيع أن تُقنع الناس بفتوى إذا كانت تحتمل الصح وتحتمل الخطأ لأنها تعتبر فتوى
ظنّيةٌ وليست يقينية بسبب أنك لا تملك سلطان العلم المحم والبين حت تُلجم به بالحق من يجادلك.

ومن ثم الحق ه إال م حريصون أن لا تقولوا عله أنفإذا علم ال إذاً الاجتهاد هو أن تبحثوا عن الحق
يفتيم اله ما وعدكم بالحق ف محم كتابه: {واتَّقُوا اللَّـه ۖ ويعلِّمم اللَّـه ۗ واللَّـه بِل شَء عليم} صدق
اله العظيم [البقرة:282]، وذلك لأن اله نظر إل أنك مجتهدٌ تبحث عن الحق ولا تريد غير الحق وتره أن
م كتابه فيهدي المجتهد الباحث عن الحقمح ه بما وعدكم فم الدقفهنا يص ،ه غير الحقال تقول عل
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إل سبيل الحق: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا} صدق اله العظيم [العنبوت:69]، أي الذين يبحثون
عن الحق ولا يريدون إ الحق كان حقاً عل الحق أن يهديهم إل سبيل الحق لا شكَّ ولا ريب بعلم من لدن

.عليم يمح

ولن يا أبا فراس إن خطأ علماء الأمة وسبب ضلالهم هو عدم فهمهم لناموس الاجتهاد، وذلك لأن ناموس
الاجتهاد ف التاب هو: أن تبحث عن الحق حت إذا هداك اله إل الحق بعلم وهدى من التاب المنير ومن
ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعالك، تصديقاً لقول المن رب بصيرة عل الحق تدعو الناس إل ثم
علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ولن للأسف يا حبيب ف اله أبو فراس الزهران إن علماء الأمة يدعون الناس وهم لا يزالون مجتهدين ولم
لمن يحاورهم لأن علومهم ظنِّيةً تحتمل الصح وتحتمل الخطأ، وليست هذه ه مقنع علم لوا إليتوص

م إلةً وليست ظنّيةً وذلك لأنّها البرهان المبين لدعوتون يقينيأن ت ه؛ بل علوم الدين ينبغالبصيرة من ال
اله فلا بدَّ أن تون الدعوة عل بصيرة من اله لا شكَّ ولا ريب وليس أنم تُفتون الأمة ومن ثم تقولون:
"واله أعلم فإن أخطأت فمن نفس"! هيهات هيهات بل ذلك من أمر الشيطان أن تقولوا عل اله ما لا
ا وبطَي َضِ حرا ا فملُوا مك ا النَّاسهيا اي} :ه تعالالعالمين. وقال ال من رب تعلمون أنه الحق

اللَّـه َلن تَقُولُوا عاو شَاءالْفَحو وءم بِالسكرماا ينَّم١٦٨﴾ ا﴿ بِينم دُوع مَل نَّهطَانِ ۚ ااتِ الشَّيوا خُطُوتَتَّبِع
ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

نبي بغير علم وهذا حرام شيئاً فتقولون هذا حلال من الحق الذي لا يغن ه بالظنال م إذا قلتم علوذلك لأن
من رب العالمين بل بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وذلك لأنم إذا حرمتم شيئاً لم يحرمه اله أو
مُنَتلْسا فا تَصمتَقُولُوا ل و} :ه تعاله ما لم يقله. وقال الال ه فقد كذبتم علمه الأحللتم شيئاً قد حر
الْذِب هـٰذَا حَل وهـٰذَا حرام لِّتَفْتَروا علَ اللَّـه الْذِب ۚ انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ

﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

مةً فه محرمن ال نالذي يحتمل الصح ويحتمل الخطأ بغير سلطانٍ بي إذاً أصبحت الفتوى بقول الظن
كتاب اله وليس من أمر اله أن تقولوا عليه ما لا تعلمون علم اليقين بل من أمر الشيطان الذي يأمركم أن
تقولوا عل اله ما لا تعلمون غير مبالين سواء تون الفتوى حقاً أم خطا فذلك من أمر الشيطان، تصديقاً

 ام اللَّـه َلن تَقُولُوا عاو شَاءالْفَحو وءم بِالسكرماا ينَّم١٦٨﴾ ا﴿ بِينم دُوع مَل نَّها} :ه تعاللقول ال
تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وأمر الشيطان تجده دائما يختلف فيتناقض مع أمر اله؛ بل العس تماماً فما أحلَّه الشيطان تجده محرماً
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عند اله تصديقاً لقول اله تعال: {قُل انَّما حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ
الْحق وان تُشْرِكوا بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم

[الأعراف].

ألا واله يا أبا فراس لو كان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان اتَّبع أمر الشيطان وقال عل اله ما لم يعلم
لما استطاع أن يلجِم عالماً واحداً من علماء الأمة ولن سر هيمنة الإمام ناصر محمد اليمان هو لأنه اتّبع
أمر الرحمن ولا يقول عل اله ما لم يعلم، ولذلك لن تجد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يحاج الناس

بالعلوم الظنّية الت تحتمل الصح وتحتمل الخطأ ثم يقول واله أعلم فإن أخطأت فمن نفس، إذاً لما
استطعت أن أقيم الحجة الحق عل علماء الأمة ولما استطعت أن أقنعهم بالحم الحق بينهم فيما كانوا فيه

يختلفون ما دام حماً ظنِّياً يحتمل الصح ويحتمل الخطأ، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.

ولربما يود أن يقاطعن فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران فيقول: "يا أخ إن العلماء ليسوا بأنبياء يوح إليهم
وإنما يجتهدون بالفتوى، ولذلك لا تجدهم موقنين بفتواهم ولذلك لا تجدهم يقسمون أنهم لا ينطقون إ بالحق؛
بل تجدهم يعترفون أن فتواهم تحتمل الصح وتحتمل الخطأ، فما هو السبيل الحق الذي إن اتّبعوه فلن يقولوا
عل اله ما لا يعلمون؟". ومن ثم يفتيه الإمام المهدي بالسبيل الحق حت لا يضلّوا أنفسهم ويضلّوا أمتهم فلا

ينبغ لهم أن يتّبعوا الاتّباع الأعم لما وجدوا عليه أسلافهم فلعلَّهم ضلّوا "أسلافهم" ف مسألة وذريتهم لا
وا} :ه تعالهم تصديقاً لقول اليعلمون أنهم قد ضلّوا عن سواء السبيل فلن ينفعهم هذا القول بين يدي رب
تَقُولُوا انَّما اشْركَ آباونَا من قَبل وكنَّا ذُريةً من بعدِهم ۖ افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ ﴿١٧٣﴾} صدق اله

العظيم [الأعراف].

وقال اله تعال: {واذْ اخَذَ ربكَ من بن آدم من ظُهورِهم ذُريتَهم واشْهدَهم علَ انفُسهِم الَست بِربم ۖ قَالُوا
لن قَبنَا ماوكَ آبشْرا انَّمتَقُولُوا ا و١٧٢﴾ ا﴿ ينلـٰذَا غَافه ننَّا عنَّا كا ةاميالْق مون تَقُولُوا يشَهِدْنَا ۛ ا ۛ َلب

وكنَّا ذُريةً من بعدِهم ۖ افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ ﴿١٧٣﴾ وكذَٰلكَ نُفَصل اياتِ ولَعلَّهم يرجِعونَ ﴿١٧٤﴾}
صدق اله العظيم [الأعراف].

ولذلك أمر اله طالب العلم باستخدام العقل والتدبر والتفر ف سلطان الدّاعية من قبل أن يتّبعه. وقال اله
تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق

اله العظيم [الإسراء].

وذلك لأن العقل والمنطق دائماً تجده يتَّفق مع الحق، فإذا تفروا ف سلطان علم الدّاعية فإذا كان من عند
اله فحتماً يجدون العقل يرضخ له ويسلّم تسليماً، ولذلك قال اله تعال للمعرضين عن القرآن العظيم الذي
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جاء به محمدٌ رسول اله ذِكر العالمين لمن يشاء منهم أن يستقيم، وقال اله تعال: {قُل انَّما اعظُم
دَيي نيم بَّل نَذِير ا ونْ ها ۚ ن جِنَّةم مِباحا بِصوا ۚ مرَتَتَف ىٰ ثُمادفُرو َثْنم لَّـهوا لن تَقُوما ۖ دَةاحبِو

عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ولذلك اكتشفَت الأمم بعد فوات الأوان أن سبب ضلالهم عن الهدى من ربهم هو الاتّباع الأعم للذين من
قبلهم وعدم استخدام عقولهم بالتفر ف حجة من يدعوهم إل سبيل الحق من ربهم، ولذلك تجد فتواهم عن
سبب ضلالهم عن الحق من ربهم هو عدم استخدام العقل. وقال اله تعال: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما

كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ولذلك فإن أبا فراس حين يستخدم عقله ف بيان الإمام ناصر محمد اليمان للقرآن يجد أن عقله يتّفق مع
بيان الإمام ناصر محمد اليمان للقرآن، فيجده أحسن تأويلا وأهدى سبيلا وأنه حقاً يدعو إل الحق ويهدي
يك إه القرآن العظيم الذي لا يحتمل الطعن والتشم كتاب البسلطان العلم من مح مستقيم صراط إل

من يفر بمحم القرآن العظيم فيعذِّبه اله عذاباً أليماً.

،ناصر محمد اليمان ذِّب الإمام المهديُذِّب عقلك وتُريم أبو فراس؛ كن من خيار الناس ولا تال ويا أخ
وذلك لأن عقلك لن يختلف مع بيان الإمام المهدي ف شء وذلك لأن الأبصار لا تعم عن الحق إذا

استُخدِمت وإنما تعم القلوب الت ف الصدور، تصديقاً لقول اله تعال: {فَانَّها  تَعم ابصار ولَـٰن
تَعم الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ} صدق اله العظيم [الحج:46].

ولذلك يا أبا فراس لن تجد الذين اتّبعوا الهدى من الناس ف كافة الأمم إ الذين يعقلون، تصديقاً لقول اله:
{فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو

الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولذلك يعلن الإمام المهدي المنتظَر إل كافة البشر أنهم لا ولن يصدِّق المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
ۚ معا وه نمك قكَ الْحبن ركَ ملَيا نزِلا انَّما لَمعن يفَمه: {اأولو الألباب، تصديقاً لقول ال قبل الظهور إ

انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

وقد جعل الإمام المهدي عقل أب فراس هو الحم بين الإمام المهدي وأب فراس، فإن وجدت يا أبا فراس
،ضلالٍ مبين عل لا يقبله العلم والمنطق فاعلم أن ناصر محمد اليمان أن سلطان علم ناصر محمد اليمان
وإن وجدت سلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان يقبله العقل والمنطق فاعلم علم اليقين أنه الحق من ربك

وقد جعل اله الحجة عل الإنسان هو عقله فإن ذهب عقله رفع اله عنه القلم.
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فيف السبيل لإنقاذك والمسلمين والناس أجمعين من عذاب يوم عقيم يا أبا فراس؟ أفلا تُساعد الإمام
المهدي عل إنقاذك وإنقاذ الأمة من فتنة المسيح الذّاب؟ ولربما يود أن يقاطعن أبو فراس ويقول: "يا رجل
بالنسبة لفتنة المسيح الذّاب فه معروفةٌ كما أفتانا محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن

نصفين فيمر إل فتنبت، ويقطع رجلا ذاب أن يقول: يا سماء أمطري فتمطر ويا أرض أنبتفتنة المسيح ال
بين الفلقتين ثم يرجع إليه روحه فينهض حياً"، ومن ثم يرد عل أب فراس من جعله اله إماماً للناس،

وأقول: سبحان اله العظيم وتعال علواً كبيراً فيف تصدِّقون الافتراء الذي ينف تحدِّي اله ف محم القرآن
العظيم إل الباطل وأوليائه أن يرجعوا روح ميتٍ! وقال اله لئن فعلوا ذلك مع أنهم يدّعون الباطل من دون
نتُما٨٣﴾ و﴿ لْقُوملَغَتِ الْحذَا با فَلَو} :ه تعاله. وقال الدعوتهم للباطل من دون ال ه فقد صدَقوا فال

﴾٨٦﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا ونَ ﴿٨٥﴾ فَلَورصتُب  نٰلَـو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ ﴿٨٤﴾ وذٍ تَنظُرينَئح
تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

إذاً المفترون قد جعلوا المسلمين يفرون بتحدِّي اله للباطل أن يحي ميتاً ف محم القرآن العظيم، وبلغوا
مرادهم فهم يعلمون أنه لن يحدث من ذلك شء، وإنما يريدون أن يردوكم من بعد إيمانم كافرين بما أنزل
اله ف محم هذا القرآن العظيم ف آياته المحمات البينات هن أم التاب وذلك لأن الباطل لا يستطيع أن
يفعل ذلك وهو يدّع الربوبية من دون اله، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما

يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ويا أبا فراس من خيار الناس، واله الذي لا إله غيره لا يستطيع الإمام المهدي أن يحم بينم فيما كنتم فيه
تختلفون حت تؤمنوا بالناموس ف محم كتاب اله لشف الأحاديث والروايات المذوبة عل اله

ورسوله، ولربما يود أن يقاطعن أبو فراس ويقول: "وما هو سبيل النجاة من اتّباع فتنة الأحاديث المذوبة
عن النب زوراً وبهتاناً؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: هو أن تتّبعوا كتاب
اله وسنّة رسوله الحق، وما خالف منها لمحم التاب فاعتصموا بحبل اله القرآن العظيم واكفروا بما
خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، فإن فعلتم فقد اهتديتم وإن أبيتم فقد ضللتم وما علينا إ البلاغ

ه للقرآن العظيم للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم وذلك لأن بصيرة الإمام المهدي المبين بالبيان الحق
،العالمين لا شكَّ ولا ريب ه عليه وآله وسلّم ‐ من ربال ّه ‐ صلذاتها بصيرة جدّه محمد رسول ال
ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالولذلك قال ال

الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وذلك لأن محم القرآن العظيم هو البرهان المبين للدعوة إل اله إل الناس أجمعين، تصديقاً لقول اله
نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :تعال

واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم
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[النساء].

إذاً حبل اله الذي أمرنا اله بالاعتصام به والفر بما خالف لمحمه هو القرآن العظيم، فتذكروا قول اله
تعال: {فَاما الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما

﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

لا تزيد القرآن إ الت ة الحقنّة النّبويه بالاعتصام بالقرآن أن تعتصموا به وحده وتذروا السولا يقصد ال
هِملَيا لا نُزلنَّاسِ مل نيتُبل ركَ الذِّكلَيلْنَا انزاو} :ه تعالبياناً وتوضيحاً، فإن فعلتم فقد أعرضتم عن قول ال

ولَعلَّهم يتَفَرونَ} صدق اله العظيم [النحل:44].

ويقصد البيان للقرآن ف السنّة النّبوية الحق الت لا تزيد القرآن العظيم إ بياناً وتوضيحاً للأمة، ولن
الافتراء عن النب ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ يأت مخالفاً للآيات البينات المحمات هن أم التاب ومن
بعد تطبيق الناموس لشف الأحاديث المذوبة ومن ثم تعلمون علم اليقين أن هذا الحديث ف السنّة النّبوية
ليس من عند اله ورسوله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل جاء ذلك الحديث النّبوي المخالف لمحم القرآن

هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم َّلن تَومو ۖ طَاعَ اللَّـهفَقَدْ ا ولسالر عطن يم} :ه تعاله، تصديقاً لقول المن عند غير ال
حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما

نانَ مك لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبي
وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع
تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا

الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

:نات سوف تعلمون بما يلرتم هذه الآيات البيريم أبا فراس، إذا تدبال ويا أخ
1- إن القرآن وسنّة البيان جميعهن من عند اله.

2- إن القرآن محفوظٌ من التحريف وسنّة البيان ليست محفوظةً من التحريف.
3- فبما أن القرآن محفوظٌ من التحريف فحتماً يون هو المرجع لما اختلفتم فيه ف الأحاديث ف السنّة

النّبوية.
4- ومن ثم علّمم اله بالناموس لشف الأحاديث المذوبة أنم سوف تجدونها تُخالف لمحم آيات

التاب البينات المحمات هن أم التاب البينات لعالمم وجاهلم، فاعتصموا بحبل اله القرآن العظيم
الإنجيل أو ف التوراة أو ف ون فتاب؛ سواء تال أم نتاب هال مه من آيات أمواكفروا بما خالف لمح

السنّة النبوية.
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وذلك لأنّ اله قد جعل القرآن العظيم هو المرجع والحم والمهيمن عل التوراة والإنجيل والسنّة النّبوية،
تصديقاً لقول اله تعال: {وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما
انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ

﴿٤٩﴾ افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم
[المائدة].

فتدبروا يا أول الأبصار هل القرآن هو المهيمن عل التوراة والإنجيل والسنّة النّبوية؛ نظراً لأنه محفوظٌ من
التحريف؟ وأما التوراة والإنجيل والسنّة النّبوية فجميعهم لم يعد اله بحفظهم من تحريف الشياطين. وقال

اله تعال: {انَّا انزلْنَا التَّوراةَ فيها هدًى ونُور ۚ يحم بِها النَّبِيونَ الَّذِين اسلَموا للَّذِين هادوا والربانيونَ
اتوا بِآيتَشْتَر نِ واخْشَوو تَخْشَۇا النَّاس ََف ۚ دَاءشُه هلَيانُوا عكو تَابِ اللَّـهن كظُوا مفتُحا اسبِم اربحاو
ثَمنًا قَليً ۚ ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الْافرونَ ﴿٤٤﴾ وكتَبنَا علَيهِم فيها انَّ النَّفْس بِالنَّفْسِ
والْعين بِالْعين وانف بِانفِ واذُنَ بِاذُنِ والسن بِالسن والْجروح قصاص ۚ فَمن تَصدَّق بِه فَهو كفَّارةٌ
لَّه ۚ ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿٤٥﴾ وقَفَّينَا علَ آثَارِهم بِعيس ابن مريم مصدِّقًا
لِّما بين يدَيه من التَّوراة ۖ وآتَينَاه انجِيل فيه هدًى ونُور ومصدِّقًا لِّما بين يدَيه من التَّوراة وهدًى وموعظَةً
لِّلْمتَّقين ﴿٤٦﴾ ولْيحم اهل انجِيل بِما انزل اللَّـه فيه ۚ ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ
لنزا ام بِمنَهيم بفَاح ۖ هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزا٤٧﴾ و﴿

اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الْحق ۚ لل جعلْنَا منم شرعةً ومنْهاجا ۚ ولَو شَاء اللَّـه لَجعلَم امةً
يهف نتُما كم بِمىنَبا فَييعمج مجِعرم اللَّـه َلاتِ ۚ ارتَبِقُوا الْخَيفَاس ۖ ما آتَاكم ف مكلُوبن لِّيٰلَـدَةً واحو

اللَّـه لنزا اضِ معن بنُوكَ عفْتن يا مهذَراحو مهاءوها تَتَّبِع و اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بنِ احافُونَ ﴿٤٨﴾ وتَخْتَل
الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ ﴿٤٩﴾
افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وأما سؤال أب فراس: "لماذا يا ناصر محمد اليمان تُفت بضلال علماء الأمة مع أنهم لم يفتوا ف شأنك أنك
عل ضلالٍ مبين؟". ومن ثم يترك الإمام المهدي الرد عل أب فراس من اله إل المخالفين لأمر اله وفرقوا
دينهم شيعاً ولم يعتصموا بحبل اله فيتّبعوا محم القرآن العظيم ويفروا بما خالف لمحمه، فسوف نترك

الرد عل أب فراس من اله مباشرةً ف قول اله تعال: {و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما
جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فاتقوا اله يا أبا فراس ويا كافة الناس وما ينبغ أن يون الإمام المهدي شيعياً ولا سنياً بل حنيفاً مسلماً
وما أنا من المشركين؛ أدعو إل اله عل بصيرة ولا أقول وأنا من الشيعة فأدعو إل مذاهبهم ولا أقول وأنا
من السنّة والجماعة وأدعو إل مذاهبهم؛ بل أدعو إل اله عل بصيرة من رب وأقول وأنا من المسلمين،
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ينملسالْم نم نَّنا قَالا وحالص لمعو اللَّـه َلا اعن دمم قَو نسحا نمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [فصلّت].

فيف تريدون أن تقنعوا الناس بدينم، وأنتم فيه مختلفون يا معشر الشيعة والسنّة؟ فيف تريدون أن تقنعوا
العالمين بالدّخول ف دينم وهم يعلمون أنم تلعنون بعضم بعضاً وتفِّرون بعضم بعضاً! أفلا تتّقون؟

فذروا التفرق والاختلاف واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم ولا تختصموا بما خالف لمحمه فيعذِّبم اله،
أفلا تتقون؟

جيل أب ف ه الإمام المهدين من الشاكرين أن بعث اله أبا فراس من خيار الناس، كال ف ويا حبيب
فراس، وكن من الشاكرين أن أعثرك اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور عبر

هذه الشبة العالمية (النعمة البرى لحوار العالمين).

ويا أبا فراس إنه لا يجتمع النور والظلمات، وما الإمام المهدي إ أحد علماء المسلمين غير أن معلِّمه اله
الذي زاده بسطةً ف العلم عل كافة علماء الأمة ليجعله اله حماً بين المختلفين ويدعو إل وحدة

المسلمين فيذهب فشلَهم بوحدتهم وجمع كلمتهم وعدم تفرقهم ف دينهم فيوحد صفَّهم فتقْوى شوكتُهم
:ه تعالة، تصديقاً لقول الة العالميدِقهم ما وعدهم بالخلافة الإسلاميصي ه ثمر قلوبهم من الشرك بالويطه

هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفا اسمضِ كرا ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين دَ اللَّـهعو}
ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا ۚ يعبدُونَن  يشْرِكونَ بِ شَيىا ۚ ومن

كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [النور].

ولذلك نسع إل تطهير قلوب المؤمنين من الشرك ل يتحقّق شرط الخلافة بالحق: {يعبدُونَن  يشْرِكونَ
بِ شَيىا} صدق اله العظيم [النور:55].

يقول لك المهدي عليك بالقول المختصر، ومن ثم المنتظَر أن يرد أرى أنك تريد المهدي ويا أبا فراس، إن
المنتظَر: أفلا تعتقد أن بعث خليفة اله الإمام المهدي هو نبا عظيم من أنباء التاب؟ فوجب علينا أن نفصل

الحق تفصيلا حت لا تون لهم الحجة فنُقيم عليهم الحجة بالحق حت لا يجدوا ف أنفسهم حرجاً من
الاعتراف بالحق فيسلّموا تسليماً فيقولوا سمعنا وأطعنا غفرانك ربنا وإليك المصير.

وإن بهم رؤوف رحيم مهما رأيت الإمام المهدي قاسياً عليهم ف بعض بياناته، وذلك لأن إعراضهم عن دعوة
الإمام المهدي والاعتراف بشأن خليفة اله عل العالمين سوف يتسبب ف عذاب أنفسهم وعذاب امة
المسلمين وعذاب كافة قُرى البشر فيظهر اله خليفته المهدي المنتظَر عل كافة البشر ف ليلة وهم
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صاغرون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديالمؤمنين خليفة ال الذليل عل

_________________________
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- 6 -
الإمام ناصر محمد اليمان

13 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
28 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

12:16 صـــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

{ ن والْقَلَم وما يسطُرونَ }
صدق اله العظيم

هال بِيلس لُونَ فقَاتنَّةَ يالْج مم بأنّ لَهالَهوماو مهنفُسا يننموالْم نىٰ ماشْتَر هنَّ الا} يمحالر منحالر هال مبِس
معيوا بِبرشتَبفَاس هال نم دِههبِع َفوا نمآنِ والْقُرو نجِيلاو اةرالتَّو ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ويقْتُلُونَ وفَي

الَّذِي بايعتُم بِه وذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:١١١].

وف هذا الآيات جعل اله الإعلان ف التوراة وف الإنجيل وف القرآن لافة الإنس والجان بالتعامل المادي
بينهم وبين ربهم فأعلن لهم الثمن وعرف لهم المقابل، فأما إعلان الثمن فهو قول اله تعال: {انَّ اله اشْتَرى

:ه تعالقول ال نَّة}، وأما المطلوب منهم مقابل ذلك فهو فالْج مبأنّ لَه الهموماو نْفُسهما يننموالْم نم
نم دِههبِع َفوا نمآنِ والْقُرو نجِيلاو اةرالتَّو ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ويقْتُلُونَ وفَي هال بِيلس لُونَ فقَاتي}

اله فَاستَبشروا بِبيعم الَّذِي بايعتُم بِه وذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:١١١].

بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح و} :ه تعالاشرةً فور موتهم. وقال اله أصدقهم الثمن مبومن ثم تجدون أنّ ال
اله امواتًا بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحين بِما آتَاهم اله من فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا
يعضي  هنَّ الاو لفَضو هال نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿١٧٠﴾ يزحي مه و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف نبِهِم م

اجر الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولن المهدي المنتظَر يعلن للأنصار وكافة البشر إعلاناً آخر ف محم الذكر ولنه إعلانُ فضل آخر من
تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالونه. تصديقاً لقول الهم ويحبه وهو أن يحبال
مئ َةمخَافُونَ لَوي و هال بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال

ذَٰلكَ فَضل اله يوتيه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [المائدة:٥٤].

ولن السؤال الذي يطرح نفسه هو: فيف يرضيهم اله يوم لقائه وذلك لأنهم لن يرضوا أبداً بجنته لأنهم لم



28-03-2010 { ن والقلم وما يسطرون } صدق اله العظيم ..  126

n-ye.me/93247 579/1831

يبيعوا أنفسهم وأموالهم مقابل ذلك؛ بل المقابل من اله أن {يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم! والسؤال
الذي يطرح نفسه عل أحباب اله: فهل سيرضون بنعيم الجنة وحورها وقصورها ومن يحبهم ويحبونه

حزين ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وهو يسمع عباده ف النار {يصطَرِخُونَ فيها ربنَا اخْرِجنَا
نَعمل صالحا غَير الَّذِي كنَّا نَعمل}؟ [فاطر:37]. ألا واله لو قالوا: {ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا وانْ لَم تَغْفر لَنَا

وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف: 23]، لنالهم اله برحمته ولقال لهم: {ادخُلُوا
الْجنَّةَ  خَوف علَيم و انْتُم تَحزنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:49].

فيجيبهم كما أجاب الفار أصحاب الأعراف من الذين لم يقم اله عليهم الحجة ببعث الرسل وهم الذين
يموتون من القرى من قبل أن يبعث اله فيهم رسولا، ولذلك ألهمهم اله أن يسألوه رحمته وأن لا يجعلهم مع
القوم الظالمين المذبين برسل ربهم. وقال الافرون من أصحاب الأعراف: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء

اصحابِ النَّارِ قَالُواْ ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين} [الأعراف:47].

ومن ثم جاءت الإجابة من اله أرحم الراحمين وقال لهم: {ادخُلُوا الْجنَّةَ  خَوف علَيم و انْتُم تَحزنُونَ}
صدق اله العظيم. وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق اله العظيم

[الإسراء:15].

وما يريد المهدي المنتظَر هو من أظهره اله عل أمرنا ولم يصدق وتوفاه الموت من قبل التصديق وظهور
المهدي المنتظَر فإن أحمله رسالة من الإمام المهدي إل أصحاب النار أن لا يسألوا اله الرجعة كمثل

قولهم: {حتَّ اذَا جاء احدَهم الْموت قَال رب ارجِعونِ ﴿٩٩﴾ لَعلِّ اعمل صالحا فيما تَركت} صدق اله
العظيم [المؤمنون:100-99].

بل يقولون: {ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا وان لَّم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم
[الأعراف:٢٣].

وعليك أن تخبرهم يا من كذبت بأمرنا أنّ اله كتب عل نفسه الرحمة فلا يسألوه الرجعة؛ بل يسألوه رحمته
الت كتب عل نفسه ويقولوا: "اللهم إنك أرحم بنا من أمهاتنا وأنت أرحم الراحمين فلا بدّ أنك حزين علينا
بسبب ظلمنا لأنفسنا، اللهم نسألك بحق عظيم رحمتك الت وسعت كل شء أن تخرجنا من نارك برحمتك
فتدخلنا جنتك برحمتك، فمن ذا الذي هو أرحم بنا من ربنا الرحمن الرحيم". ولن ينر اله صفة رحمته
بعباده فسرعان ما يأتيم الرد من اله الرحمن الرحيم، ولن مشلة أصحاب النار ه اليأس من رحمة
اله، ألا وإنّ اليأس من رحمة اله لمن صفات إبليس ولذلك يسم اله اليائسين من رحمته بالمبلسين.

وقال اله تعال: {انَّ الْمجرِمين ف عذَابِ جهنَّم خَالدُونَ ﴿٧٤﴾  يفَتَّر عنْهم وهم فيه مبلسونَ ﴿٧٥﴾ وما
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ظَلَمنَاهم ولَٰن كانُوا هم الظَّالمين ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

وقال اله تعال: {فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه فَتَحنَا علَيهِم ابواب كل شَء حتَّ اذَا فَرِحوا بِما اوتُوا اخَذْنَاهم بغْتَةً
مه كما يئس إبليس، فله العظيم [الأنعام:٤٤]، أي فإذا هم يائسون من رحمة الونَ} صدق السلبم مذَا هفَا
تقلدون إبليس ف اليأس من رحمة اله؟ وقال اله تعال: {انَّه  يياس من روح اله ا الْقَوم الْافرونَ}

صدق اله العظيم [يوسف:٨٧].

فأنتم يا أصحاب النار لا تزالون كافرين برغم أنم تصطرخون ف نار جهنم ولنم لا تزالون كافرين
وكفركم هو اليأس من رحمة اله. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّه  يياس من روح اله ا الْقَوم الْافرونَ}

صدق اله العظيم [يوسف:٨٧].

ابحصالنَّارِ ا ابحصىٰ انَادو} :ه تعاله. وقال الرحمة من ال ولذلك تلتمسوا الرحمة من عبيده و هم أدن
الْجنَّة انْ افيضوا علَينَا من الْماء او مما رزَقَم اله} صدق اله العظيم [الأعراف:٥٠].

ولنم لم تجدوهم يرحموكم فيعطوكم؛ بل سيقولوا لم: {قَالُوا انَّ اله حرمهما علَ الْافرِين} صدق اله
العظيم [الأعراف:٥٠].

قَاله أرحم الراحمين، أراكم تلتمسون الرحمة من خزنة جهنم فتقولون: {وفار برحمة الوكذلك يا معشر ال
الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [غافر:٤٩]، فهل
اءعا دموا وعقَالُوا فَاد َلنَاتِ قَالُوا بيم بِالْبُلسر ميتتَكُ تَا لَمووجدتموهم رحموكم بل قالوا: {قَالُوا ا

ف لاا رِينافْال اءعا دمو} :ه الحقه العظيم [غافر:٥٠]، فانظروا لفتوى اللٍ} صدق الَض ف ا رِينافْال
ضلالٍ} صدق اله العظيم. وذلك لأنم يائسون من رحمته وتلتمسون الرحمة من عبيده فتدعونهم أن يشفعوا
لم بين يدي اله. وقال اله تعال: {يوم يات تَاوِيلُه يقُول الَّذِين نَسوه من قَبل قَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق فَهل

لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا
يفْتَرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:٥٣].

ويا لعجب قولم يا معشر الافرين! فيف تقولون: {قَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق}، ومن ثم تنطقوا بالباطل
فتقولوا: {فَهل لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم
:ه تعالبعد. تصديقاً لقول ال ه لم تعرفوا الحقفوال ه العظيم! ويا سبحان ربونَ} صدق الفْتَرانُوا يا كم

{ومن كانَ ف هٰذِه اعم فَهو ف اخرة اعم واضل سبِيً} صدق اله العظيم [الإسراء:٧٢].



28-03-2010 { ن والقلم وما يسطرون } صدق اله العظيم ..  126

n-ye.me/178244 581/1831

فيف أنّم تقرون وتعترفون بالحق بقولم {قَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق} ومن ثم تسألون الرحمة من عباده
لمفَنَع دنُر ووا لَنَا اشْفَعفَي اءن شُفَعل لَّنَا مم: {فَهه أرحم الراحمين بقولم بين يدي المن دونه أن يشفعوا ل

غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} صدق اله العظيم؟

فانظروا لقول اله تعال: {قَدْ خَسروا انْفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} صدق اله العظيم، إذاً لا تزالون
كفاراً بأرحم الراحمين وذلك هو سبب بقاؤكم ف نار جهنم. وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاله ا وهم

مشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يوسف:١٠٦].

يا أيها الناس، ذروا الخلق وتوجهوا بقلوبٍ مخلصة إل الخالق الذي ليس كمثله شء اله أرحم الراحمين،
وبما أنه أرحم الراحمين ولذلك لا ينبغ أن تجدوا ف أرضه وسماواته من هو أرحم بم من اله لا ف الدُنيا

ولا ف الآخرة إنّن لم ناصح أمين ذروا تعظيم العبيد بغير الحق ولا نمنعم من الثناء عل عباد اله
المرمين. وإنما التعظيم هو أن تجعلوا التريم لهم حصرياً من دونم ولذلك لا تطمعون أن تونوا مثلهم
مرمين ولذلك جعلتموهم حداً بينم وبين اله وترجون شفاعتهم فأشركتم باله، فيف السبيل لنخرجم

من عبادة العبيد إل عبادة الرب المعبود اله أرحم الراحمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.الدم من حواء وآدم عبد النعيم الأعظم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أخو البشر ف

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشـــاركة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1130

الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
30 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

04:56 صباحاً
ـــــــــــــــــ

{ قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا }
صدق اله العظيم

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، سلام اله عليم ورحمته
هِمبر َلدَاثِ االأج نم مذَا هورِ فَاالص خَ فنُفو} :ه تعالم الأول هو عن بيان قول الوبركاته. وسؤال
ينسلُونَ(51)قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا هذَا ما وعدَ الرحمن وصدَق الْمرسلُونَ(52)انْ كانَت الا

نتُما كلا منَ اوزلا تُجا وىشَي نَفْس لا تُظْلَم موونَ(53)فَالْيرضحنَا ملَدَي يعمج مذَا هدَةً فَااحةً وحيص
تَعملُونَ(54)} صدق اله العظيم [يس].

ويا أيها السائل كن ذا لب وفر وتدبر قول اله تعال: {قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا} صدق اله
من بعد موتهم، وأولئك أقوام لا يعلمون من بعثهم لأنّهم لا يعلمون أنّه يوجد لهم بعث العظيم، فذلك قول قوم
ماتوا من قبل بعث رسل اله إل أقوامهم فأولئك الافرون لم يعذبهم اله من بعد موتهم فهم كالنائمين لا

{وسر ثعنَب َّتح ذِّبِينعنَّا ما كمو} :ه تعاله. تصديقاً لقول الء من لحظة موتهم فلم يعذبهم اليعلمون بش
صدق اله العظيم [الإسراء:15].

إذاً الفار الذين ماتوا من قبل مبعث الرسل لا يعلمون بالبعث الذي وعد به الرحمن ف محم كتبه ولا
يعلمون بشء ولذلك أخذتهم الدهشة البرى ف يوم البعث من بعثَهم من مرقدهم ولماذا بعثهم؟ فهم لا

يحيطون بأي علم عن البعث والحساب. ولذلك قالوا: {قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا}، ومن ثم أفتاهم
الفار الذي كذبوا برسل ربهم وقالوا: {هذَا ما وعدَ الرحمن وصدَق الْمرسلُونَ(52)} صدق اله العظيم؛

قُولي وِيلُهتَا تاي موي وِيلَهتَا ونَ انْظُري له} :ه تعالافرين الذين كذبوا برسل ربهم. وقال الفذلك هو قول ال
الَّذِين نَسوه من قَبل قَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1130
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1130


30-03-2010 { قالوا يا ويلنا من بعثنا من مرقدنا } صدق اله العظيم..  127

n-ye.me/178244 583/1831

فأولئك هم الفار الذين أفتوا أصحابهم من الذين ماتوا قبل بعث الرسل إليهم، ولذلك قالوا: {قَالُوا يا ويلَنَا
من بعثَنَا من مرقَدِنَا}، بمعن أنّهم لا يعلمون بوعد الرحمن أنّه يبعث عباده من بعد موتهم ولن الذين

حضروا بعث الرسل إل أقوامهم وكذبوا برسل ربهم هم الذين نبأوهم بالبعث، ولذلك أفت الفار السائلين
وقالوا: {هذَا ما وعدَ الرحمن وصدَق الْمرسلُونَ(52)} صدق اله العظيم.

والسائلون الفار هم ذاتهم أصحاب الأعراف بين الجنة والنار فلا هم ف الجنة ولا هم ف النار. وقال اله
لَم ملَيع مَن سا نَّةالْج ابحصا اونَادو ماهيمبِس رِفُونَ كعي الافِ رِجرعا َلعو ابجا حمنَهيبو} :تعال

مالْقَو علْنَا معتَج  نَابابِ النَّارِ قَالُوا رحصا لْقَاءت مهارصبا رِفَتذَا صاونَ﴿٤٦﴾ وعطْمي مها ودْخُلُوهي
نتُما كمو معمج منع َغْنا اقَالُوا م ماهيمم بِسرِفُونَهعي اافِ رِجرعا ابحصىٰ انَاد٤٧﴾ و﴿ ينمالظَّال
تَستَبِرونَ ﴿٤٨﴾ اهـٰوء الَّذِين اقْسمتُم  ينَالُهم اللَّـه بِرحمة ادخُلُوا الْجنَّةَ  خَوف علَيم و انتُم تَحزنُونَ

﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فهؤلاء ليسوا من المصدقين وليسوا من المذبين لأنّهم ماتوا قبل مبعث الرسل، فانظر لقولهم إل أصحاب
النار: {اهولاء الَّذِين اقْسمتُم لا ينَالُهم اله بِرحمة ادخُلُواْ}، ويقصدون بقولهم: يا أهل النار أهؤلاء ‐ويقصدون

أصحاب الجنة‐ الذين أقسمتم لن ينالهم اله برحمته؟ ومن ثم جاءت الإجابة لدعوتهم لربهم، وقال لهم
العظيم الرحيم: {ادخُلُواْ الْجنَّةَ لا خَوف علَيم ولا انتُم تَحزنُونَ} صدق اله العظيم؛ وذلك لأنّهم دعوا اله
ربهم وقالوا: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُواْ ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين}، ولذلك

أجاب اله دعوتهم ، وقال: {ادخُلُواْ الْجنَّةَ لا خَوف علَيم ولا انتُم تَحزنُونَ} صدق اله العظيم. فيف يعذبهم
اله ويخالف حمه الحق ف قوله الحق: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق اله العظيم

[الإسراء:15]؟

فإذاً الذين ماتوا من قبل بعث الرسل إل قومهم قد أصبحت لهم الحجة عل ربهم ولذلك لن يعذبهم. وقال
اله تعال: {رسً مبشِّرِين ومنْذِرِين لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل} صدق اله العظيم

[النساء:165].

بعثهم لأنّهم لم يحدِّثهم أحد بذلك ف نفأولئك الذين ماتوا قبل أن يعلموا بحقيقة البعث فهم لا يعلمون م
حياتهم الدنيا، ولذلك قالوا: {قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا} [يس:52].

ومن رد عليهم هم الفار الذين يعلمون حقيقة ما حذرتهم رسل ربهم من البعث، ولذلك قال الفار الذين
دَقصو نمحدَ الرعا وذَا مفار الذين لا يعلمون بذلك: {هيعلمون من بعثهم قالوا لأصحابهم من ال

الْمرسلُونَ(52)} صدق اله العظيم [يس].
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وقال اله تعال: {يقُول الَّذِين نَسوه من قَبل قَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

____________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
30 ‐ 03 ‐ 2010 مـ

01:42 صـــباحاً
ـــــــــــــــــــ

{ قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا }
صدق اله العظيم ..

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة هدى شمس الدين
بسم اله الرحمن الرحيم

ان انبهرت بالم من المعلومات الت لامن لأحد أن يعرفها الا ان يون هو المهدي المنتظر لذلك اطلب منك ان توضح ل لو
سمحت " بأن لا يوجد عذاب قبر بل الروح ه الت تتعذب ‐‐‐‐ لذلك ان اطلب منك ان توضح هذه الايه ( ونُفخَ ف الصورِ
فَاذَا هم من اجدَاثِ الَ ربهِم ينْسلُونَ (51) قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا هذَا ما وعدَ الرحمن وصدَق الْمرسلُونَ (52) انْ
كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم جميع لَدَينَا محضرونَ (53) فَالْيوم  تُظْلَم نَفْس شَيىا و تُجزونَ ا ما كنْتُم تَعملُونَ (54) انَّ

اصحاب الْجنَّة الْيوم ف شُغُل فَاكهونَ)
هل هناك عذابان عذاب بعد الموت مباشره وعذاب ف يوم الحساب؟

وما تفسيرك بقولهم" قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا" أي إنهم كانوا رقود ولم يحسوا ف الحساب؟
ثانيا:

لُهمونَ تَحاره لاو وسم لكَ اا تَرمةٌ ميقبو مبر نينَةٌ مس يهف وتالتَّاب ميتانْ يا هْلةَ مينَّ اا مهنَبِي ملَه قَالقوله تعال (و ف
(248) يننموم نْتُمنْ كا مَةً لي َكذَل نَّ فةُ ائَالْم

السؤل هو بأن هارون لا يزال موجد ولاكنه قد أصبح شيخاً كبيرا لا يستطيع
حمل السلاح ولا القتال نظراً لأنه قد أصبح من بعد قوت ضعف وشيبة قد وهن العظم منه ولاكنه قال إن أصف عليم

طالوت)
والسؤال هو: كيف يون هارون عل قيد الحياة " وبقيةٌ مما تَركَ ال موس وال هارونَ" كيف يون ف لتابت وهو ح يرزق؟

هناك اسئله كثيره تدور ف خلدي ولم اجد لها تفسيرا ولن ابدا معك بما انت فسرته لنا.
علما بأن مبهره بفرك ومؤمنه بك ولن ليزيد حب وإيمان باله الواحد القهار.

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
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نم مذَا هورِ فَاالص خَ فنُفو} :ه تعالم الأول هو عن بيان قول الم ورحمته وبركاته، وسؤاله عليسلام ال
دَقصو ٰنمحدَ الرعا وٰذَا مقَدِنَا ۜ ۗ هرن مثَنَا معن بلَنَا ميا و٥١﴾ قَالُوا ي﴿ َلُوننسي هِمبر َلدَاثِ اجا

نَفْس تُظْلَم  مو٥٣﴾ فَالْي﴿ َونرضحنَا ملَّدَي يعمج مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن ك٥٢﴾ ا﴿ َلُونسرالْم
شَيىا و تُجزونَ ا ما كنتُم تَعملُونَ ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا أيها السائل، كن ذا لبٍ وفر وتدبر قول اله تعال: {قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا} صدق اله
من بعد موتهم وأولئك أقوام لا يعلمون من بعثهم لأنهم لا يعلمون أنه يوجد لهم بعث العظيم، فذلك قول قوم
ماتوا من قبل بعث رسل اله إل أقوامهم فأولئك الافرون لم يعذبهم اله من بعد موتهم فهم كالنائمين لا

{وسر ثعنَب َّتح ذِّبِينعنَّا ما كمو} :ه تعاله. تصديقاً لقول الء من لحظة موتهم فلم يعذبهم اليعلمون بش
صدق اله العظيم [الإسراء:15].

إذاً الفار الذين ماتوا من قبل مبعث الرسل لا يعلمون بالبعث الذي وعد به الرحمن ف محم كتبه ولا
يعلمون بشء ولذلك أخذتهم الدهشة البرى ف يوم البعث من بعثهم من مرقدهم ولماذا بعثهم لأنهم لا

يحيطون بأي علم عن البعث والحساب، ولذلك قالوا: {قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا}؟ ومن ثم أفتاهم
الفار الذي كذبوا برسل ربهم وقالوا: {هٰذَا ما وعدَ الرحمٰن وصدَق الْمرسلُونَ ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم،
قُولي وِيلُهتَا تاي موي وِيلَهتَا ونَ انْظُري له} :ه تعالافرين الذين كذبوا برسل ربهم، وقال الفذلك هو قول ال

الَّذِين نَسوه من قَبل قَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

فأولئك هم الفار الذين أفتوا أصحابهم من الذين ماتوا قبل بعث الرسل إليهم، ولذلك قالوا: {قَالُوا يا ويلَنَا
من بعثَنَا من مرقَدِنَا}؛ بمعن أنهم لا يعلمون بوعد الرحمن أنه يبعث عباده من بعد موتهم، ولن الذين
حضروا بعث الرسل إل أقوامهم وكذبوا برسل ربهم الذين نبأوهم بالبعث ولذلك أفتوا الفار السائلين،

وقالوا: {هٰذَا ما وعدَ الرحمٰن وصدَق الْمرسلُونَ ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم.

والسائلون الفار هم ذاتهم أصحاب الأعراف بين الجنة والنار فلا هم ف الجنة ولا هم ف النار. وقال اله
مَن سا نَّةالْج ابحصا اونَادو ۚ ماهيمبِس رِفُونَ كعي الافِ رِجرعا َلعو ۚ ابجا حمنَهيبو} :تعال

علَيم ۚ لَم يدْخُلُوها وهم يطْمعونَ ﴿٤٦﴾ ۞ واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُوا ربنَا  تَجعلْنَا
معمج منع َغْنا اقَالُوا م ماهيمم بِسرِفُونَهعي اافِ رِجرعا ابحصىٰ انَاد٤٧﴾ و﴿ ينمالظَّال مالْقَو عم

نتُما و ملَيع فخَو  َنَّةخُلُوا الْجاد ۚ ةمحبِر هال منَالُهي  تُممقْسا الَّذِين ءٰوه٤٨﴾ ا﴿ َونبِرَتتَس نتُما كمو
تَحزنُونَ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فهؤلاء ليسوا من المصدقين وليسوا من المذبين لأنهم ماتوا قبل مبعث الرسل فانظر لقولهم إل أصحاب
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النار: {اهولاء الَّذِين اقْسمتُم لا ينَالُهم اله بِرحمة}؟ ويقصدون بقولهم: يا أهل النار أهؤلاء ‐ويقصدون
أصحاب الجنة‐ الذين أقسمتم لن ينالهم اله برحمته؟ ومن ثم جاءت الإجابة لدعوتهم لربهم وقال ربهم

العظيم الرحيم: {ادخُلُواْ الْجنَّةَ لا خَوف علَيم ولا انتُم تَحزنُونَ} صدق اله العظيم. وذلك لأنهم دعوا اله ربهم
وقالوا: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُواْ ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين}، ولذلك أجاب
اله دعوتهم وقال: {ادخُلُواْ الْجنَّةَ لا خَوف علَيم ولا انتُم تَحزنُونَ} صدق اله العظيم. فيف يعذبهم اله

ويخالف حمه الحق ف قوله الحق: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق اله العظيم [الإسراء:15].

إذاً الذين ماتوا من قبل بعث الرسل إل قومهم قد أصبحت لهم الحجة عل ربهم ولذلك لن يعذبهم. وقال اله
تعال: {رسً مبشِّرِين ومنْذِرِين لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل} صدق اله العظيم

[النساء:165].

فأولئك الذين ماتوا قبل أن يعلموا بحقيقة البعث فهم لا يعلمون من بعثهم لأنهم لم يحدّثهم أحد بذلك ف
حياتهم الدنيا ولذلك قالوا: {قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا} [يس:52]، ومن ثم رد عليهم الفار الذين
يعلمون بحقيقة البعث الت حذرتهم منها رسل ربهم، ولذلك قال الفار الذين يعلمون من بعثهم لأصحابهم

من الفار الذين لا يعلمون بذلك: {هٰذَا ما وعدَ الرحمٰن وصدَق الْمرسلُونَ ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وقال اله تعال: {يقُول الَّذِين نَسوه من قَبل قَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

وأما بالنسبة لسؤالك عن التابوت فقد أجبنا عليه قبل عدة سنين وقلنا: فإذا كان ف التابوت بقيةٌ مما ترك
آل موس وآل هارون وبما أن الذي يفتيهم بذلك نب اله هارون، فهل تريدون أن يقول: ( وقَال لَهم نَبِيهم انَّ
قَالوأنا )؟ أم تريدونه أن يقول: (و وسم كَ آلا تَرمةٌ ميقبم وينَةٌ من ربس يهف وتالتَّاب ميتانْ يا هْلةَ مآي

لَهم نَبِيهم انَّ آيةَ ملْه انْ ياتيم التَّابوت فيه سينَةٌ من ربم وبقيةٌ مما تَركَ آل موس ونحن)؟

بل لا بدّ له أن يقول: {فيه سينَةٌ من ربم وبقيةٌ مما تَركَ آل موس وآل هارونَ} صدق اله العظيم
[البقرة:248].

مليون مسألة ف لو وجد السائل الحق م فحترون؟ فما خطبوكيف تتف مون إخوانم كيف تحفما ل
ومن ثم تأت مسألةٌ لم يفهمها بالحق ويظن الإمام المهدي نطق فيها بغير الحق فينقلب عل عقبيه! أولئك

كالأنعام. ولنك أيها السائل من المرمين بإذن اله كونك أردت أن تتبين الحق ولم تتول عل عقبيك وثبتك
اله عن الصراط المستقيم فهل فهمت الخبر؟ فقد وضحنا ف بيانٍ سابق قبل أكثر من ثلاث سنوات وفصلنا

ذا وهو من القرآنيين وحاورن33 فلا أزال أذكر أنّ اسمه ه ريم حلمحوارنا مع الأخ ال ف تفصيلا
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وسألن بذات سؤالك فأجبنا عليه إجابةً مفصلةً، غفر اله لم وللإمام المهدي معم ولجميع المسلمين.

يا أخ الريم، ألا تزال من أصحاب عقيدة العذاب ف القبر؟ ألم نفصل لم الحق ف ذلك تفصيلا من
محم التاب أم إنم لا تصدقون بالإسراء والمعراج وأنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم حقاً

مر بأصحاب النار يتعذبون ف نار جهنم وكذلك أراه اله جنة المأوى بل ذلك. تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا
علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ} صدق اله العظيم [المؤمنون:95].

فقد أراه اله ذلك ليلة الإسراء والمعراج ومر بأهل النيران الت اعدت للافرين وزار أهل الجنان الت أعدت
للمتقين، أفلا تتفرون إخوان المؤمنون؟ وسبق التفصيل من قبل ف بيانٍ قديم فصلنا فيه العذاب من بعد
الموت ف نار جهنم ف ذات جهنم، ولم أنر العذاب من بعد الموت لمن يشاء اله من الافرين الذين أقام
عليهم الحجة وإنّما ننر أن يون ف حفرة السوءة فهل تريدون أن تشوا الناس ف دينم؟ فالذب حباله

قصيرة فسرعان ما يشفوا حقيقة هذه العقيدة عل الواقع فلن يجدوا ضلوعاً تحطمت ولا قبراً احترق.
ونحذّر الذين يصورون للناس صور أشخاص احترقوا نتيجة حوادث ومن ثم يجعل منها أسطورةً أنها

لشخصٍ تعذّب ف قبره. فما ظن الذين يفترون عل اله الذب يوم القيامة أفلا يتقون؟ وإنما أراد المنافقون
أن يشوا الناس ف دينم إل يوم الدين، ألا واله لولا فرية عذاب القبر لدخل العالمين ف دين الإسلام

ولنهم لم يجدوا ما تعتقدون ف عذاب القبور ومن ثم يصرفوا التفير عن دينم ويقولوا: "إنهم مخرفون فلم
نجد ما يعتقدون شيئاً برغم أنها قبور لفارٍ، نعلم أنهم كفار ف حياتهم ولم تحترق قبورهم ولم تتحطم

أضلاعهم".

جهنم (ف العذاب من بعد الموت أنه ف ه ما لا يعلم وأفتينا فال الذي لا يقول عل الإمام المهدي نول
ذات جهنم) للفار الذين أقام اله عليهم الحجة، وأما الفار الذين لم تقُم عليهم الحجة فمثلهم كمثل الراقدين

لا يشعرون بشء فمن لحظة موتهم لا يشعرون لا بجحيم ولا بنعيم ولا يعلمون بالبعث يوم الدين ولذلك
أدهشهم حدث البعث وسألوا من الذي بعثنا ولماذا؟ فأخبرهم الذين حذرهم رسل اله من قبل بذلك.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
14 ‐ ربيع الآخر ‐ 1431 هـ

30 ‐ 03 ‐ 2010 مـ
01:42 صباحا

(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)
________

.. ينةالس وتتاب

بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل أشرف الأنبياء والمرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..

وأما بالنسبة لسؤالك عن التَّابوت فقد أجبنا عليه قبل عدّة سنين وقلنا: فإذا كان ف التّابوت بقيةٌ مما ترك
آل موس وآل هارون، وبما أن الذي يفتيهم بذلك نب اله هارون فهل تريدون أن يقول: {وقَال لَهم نَبِيهم انَّ

آيةَ ملْه ان ياتيم التَّابوت فيه سينَةٌ من ربم وبقيةٌ مما تَركَ آل موس وأنا}؟

كَ آلا تَرمةٌ ميقبو مبن رينَةٌ مس يهف وتالتَّاب ميتان يا هْلةَ منَّ آيا مهنَبِي ملَه قَالأم تريدونه أن يقول: {و
موس ونحن}؟

بل لا بدّ له أن يقول: {فيه سينَةٌ من ربم وبقيةٌ مما تَركَ آل موس وآل هارونَ} صدق اله العظيم
[البقرة:248].

ومن ثم مليون مسألة ف قالح ائلولو وجد الس م حترون؟! فما خطبمون وكيف تتفم كيف تحفما ل
تأت مسألةٌ لم يفهمها أو لا يحيط بعلمها ويظُن الإمام المهدي نطَق فيها بغير الحق فينقلب عل عقبيه؟ أولئك

لولم تتو ن الحقه كونك أردت أن تتبيرمين بإذن المنهم؛ بل من الم نك أيها السائل لستكالأنعام. ول
عل عقبيك، وثَبتك اله عل الصراط المستَقيم، فهل فهمت الخبر؟ فقد وضحنا ف بيانٍ سابق قبل أكثر من
ثلاث سنواتٍ وفصلنا تفصيً ف حوارنا مع الأخ الريم (حلم 33) فلا أزال أذكر أن اسمه هذا، وهو من
القرآنيين، وحاورن وسألن بذات سؤالك فأجبنا عليه إجابةً مفَصلةً، غفر اله لَم وللإمام المهدي معم

ولجميع المسلمين.

يا أخ الريم، ألا تزال من أصحاب عقيدة العذاب ف القبر؟ ألم نُفَصل لَم الحق ف ذلك تفصيً من
محم التاب؟ أم إنَّم لا تُصدِّقون بالإسراء والمعراج وأنَّ محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
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حقا مر بأصحاب النّار يتعذّبون ف نار جهنم؟ وكذلك أراه اله جنَّة المأوى ف ليلة الإسراء والمعراج (شاهد
مدُها نَعكَ من نُّرِيا َلنَّا عاو} :ه تعاللقول ال برى ومنها الجنّة والنار)؛ بل ذلك تصديقه المن آيات رب

لَقَادِرونَ ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

افرين، وزار أهل الجِنان التدَّت للعا بأهل النيران الت ره ذلك ليلة الإسراء والمعراج، ومفقد أراه ال
اعدَّت للمتَّقين، أفلا تتفرون إخوان المؤمنين؟ وسبق التفصيل من قبل ف بيانٍ قديم فصلنا فيه العذاب
من بعد الموت ف نار جهنَّم ف ذات جهنَّم، ولم أنُر العذاب من بعد الموت لمن يشاء اله من الافرين
الذين أقام عليهم الحجة، وإنَّما نُنر أن يون ف حفرة السوءة، فهل تريدون أن تُشَوا الناس ف دينم؟!
فالذِب حباله قصيرةٌ؛ فسرعان ما يشفون حقيقة هذه العقيدة عل الواقع فلن يجدوا ضلوعا تَحطَّمت ولا

قَبرا احترق!

ونُحذِّر الذين يصورون للناس صور أشخاصٍ احترقوا نتيجة حوادث ومن ثم يجعل منها أسطورةً أنها
لشخصٍ تعذَّب ف قبره، فما ظَن الذين يفترون عل اله الذب يوم القيامة؟! أفلا يتََّقون؟ وإنما أراد

المنافقون أن يشَوا النَّاس ف دينم إل يوم الدِّين، ألا واله لولا فرية عذاب القبر لدخل العالَمين ف دين
الإسلام، ولنهم لم يجدوا ما تعتقدون ف عذاب القُبور، ومن ثم يصرفون التفير عن دينم ويقولون: "إنهم
مخَرفون فلم نجد مما يعتقدون شيىا"، برغم أنها قبور لفارٍ نعلم أنهم كفار ف حياتهم ولم تحترق قبورهم ولا
تتحطَّم أضلاعهم، ولن الإمام المهدي الذي لا يقول عل اله ما لا يعلم وأفتَينا ف العذاب من بعد الموت

أنَّه ف جهنَّم ف ذات جهنَّم للفار الذين أقام اله عليهم الحجة، وأما الفَّار الذين لم تُقَم عليهم الحجة
فمثلهم كمثل الراقدين لا يشعرون بشء من لحظة موتهم؛ لا يشعرون لا بجحيم ولا بنعيم ولا يعلمون بالبعث

يوم الدِّين، ولذلك أدهشهم حدث البعث وسألوا: "من الذي بعثنا؟ ولماذا؟!"، فأخبرهم الذين حذَّرهم رسل اله
من قبل بذلك.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..
____________

[SHOWPOST]5996[/SHOWPOST]
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

12:20 صباحاً
_________

{ ﴾٢٦﴿ ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو }
صدق اله العظيــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ولا اُفرق بين أحدٍ من رسله وأنا
من المسلمين..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته؛ ويا أيها السائل إن الإمام المهدي اصلّ وأسلّم عل جدّي محمد رسول
اله وآله الأطهار وصحابته الأخيار الذين معه قلباً وقالباً وأسلّم عليهم تسليماً، وقد أفتاكم اله ف صحابته
الأخيار وهم الذين آمنوا ونصروا محمداً رسول اله من قبل الفتح وأشدّوا أزره ف زمن العسرة من قبل

:ه تعالقول ال م كتابه فمح ه عليهم فال ثنعليهم جميعاً كما ا ثنة المبين؛ أولئك اين بفتح مالتم
اللَّـه نم ًتَغُونَ فَضبدًا يجا سعكر ماهتَر ۖ منَهيب اءمحفَّارِ رْال َلع دَّاءشا هعم الَّذِينو ۚ اللَّـه ولسدٌ رمحم}
جخْرا عرزك نجِيلا ف مثَلُهمو ۚ اةرالتَّو ف مثَلُهكَ مودِ ۚ ذَٰلجثَرِ السا نهِم موهۇج ف ماهيمانًا ۖ سورِضو
شَطْاه فَآزَره فَاستَغْلَظَ فَاستَوىٰ علَ سوقه يعجِب الزراعَ ليغيظَ بِهِم الْفَّار ۗ وعدَ اللَّـه الَّذِين آمنُوا وعملُوا

الصالحاتِ منْهم مغْفرةً واجرا عظيما ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

ومنهم أبو بر الصدِّيق بالحق من الأنصار السابقين الأخيار ومن صحابة محمدٍ رسولِ اله قلباً وقالباً، وذكر
وا ثَانفَرك الَّذِين هجخْرذْ اا اللَّـه هرفَقَدْ نَص وهرتَنص ا} :ه تعالقول ال تاب فم المح حبته فه صال
نُودٍ لَّمبِج دَهياو هلَيع ينَتَهس اللَّـه لنزنَا ۖ فَاعم نَّ اللَّـهنْ ازتَح  بِهاحصل قُولذْ يالْغَارِ ا ا فمذْ ها ناثْنَي
تَروها وجعل كلمةَ الَّذِين كفَروا السفْلَ ۗ وكلمةُ اللَّـه ه الْعلْيا ۗ واللَّـه عزِيز حيم ﴿٤٠﴾} صدق اله

العظيم [التوبة].

ولذلك فإن الإمام المهدي اصلّ عل أب برٍ وعمر وأسلِّم عليهم من ربهم وأقول فيهم قولا كريماً أنهم من
الأنصار السابقين الأخيار ف عصر العسر من قبل التمين بالفتح المبين؛ أولئك رض اله عنهم ورضوا
قُلُوبِهِم ا فم ملفَع ةرالشَّج تونَكَ تَحايِعبذْ يا يننموالْم نع اللَّـه ضلَّقَدْ ر} :ه تعالعنه، تصديقاً لقول ال

فَانزل السينَةَ علَيهِم واثَابهم فَتْحا قَرِيبا ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الفتح].
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أليس أبو بر وعمر قد رض اله عنهم كونهم من المؤمنين الذين بايعوا اله بالبيعة لرسوله تحت الشّجرة؟
نع اللَّـه ضلَّقَدْ ر} :ه تعاله عليهم. تصديقاً لقول البشّرين بنعيم رضوان الولذلك فإنهم من المؤمنين الم

الْمومنين اذْ يبايِعونَكَ تَحت الشَّجرة} صدق اله العظيم.

وأما معاوية ابن أب سفيان وابنه يزيد فقد سبق فيهم الحم الحق ف الحديث الحق أنهم هم الفئة الباغية
عل المتّقين، ولن تجدن ألعن أحداً من المسلمين حت ولو علمت أنهم كانوا خاطئين إ المنافقين الذين
:ه تعالبقول ال أنفسهم فألتزم ه الذي يعلم بما فم لا غير ذلك فالحفر، وأمظهرون الإيمان ويبطنون الي
{تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٤١﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

ويا أيها النابغة؛ إن كنت نابغةً حقاً فلْتَسع مع الإمام المهدي لجمع المسلمين ودواء جراحهم وتطهير قلوبهم
لوحدة صفّهم حت تقوى شوكتهم فنجعلهم بإذن اله خير امة أخرجت للناس لا يفرقون دينهم شيعاً وأحزاباً

مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالقول ال ه فكتاب ال ف محرفهذا م
الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ن؟ وه{نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعاللقول ال فهل تعلم بالبيان الحق
فِّرُن نْهنَ عوا تُنْهم رائبوا كبتَنن تَجا} :ه تعالم، تصديقاً لقول الم وجاهلمنات لعالمات البيالآيات المح

عنم سيىاتم ونُدْخلْم مدْخًَ كرِيما ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ألا وإن من البائر اختلافم ف الدين الذي يسبب تفرق المسلمين شيعاً وأحزاباً فيفشلوا فتذهب ريحهم كما
هو حالم فذلك من كبائر ما تنهون عنه، عدم التفرق ف الدين وتدمير وحدة المسلمين، ولذلك وعدكم اله

لئن خالفتم أمره بعذابٍ عظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما
جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وسبب العذاب أنّهم أعرضوا عن البينات من ربهم ف محم كتبه تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ
آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولذلك تجد الإمام المهدي يدعو علماء المسلمين وأمتهم إل الاحتام إل آيات التاب البينات لعالمم
كافة علماء المسلمين هو: لماذا لا يجيبون داع المنتظَر إل هه المهديم، والسؤال الذي يوجوجاهل

م القرآن العظيم إن كانوا به مؤمنين، ولا يزالون يتّبعون ملّة فريقمح نات فتاب البيآيات ال ام إلالاحت
تَر لَما} :ه تعاله القرآن العظيم؟ وقال الكتاب ال ام إلتاب من الذين أعرضوا عن دعوة الاحتمن أهل ال
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الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ
﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالدينهم تصديقاً لقول ال م فيما كانوا فيه يختلفون فوذلك لأنه يوجد فيه الح
بِالْحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما

جاءكَ من الْحق} [المائدة:48].

{انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾} [النمل] صدق اله العظيم.

نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاله. وقال الكتاب ال ام إلنهم أعرضوا عن دعوة الاحتول
الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا تتبعون ملّتهم فتُعرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله كما
م؟ فهل ترضون علم وجاهلمنات لعالتاب البيأعرضوا؟ فلماذا تنهجون نهجهم وتُعرضون عن آيات ال
أنفسم أن تونوا من الفاسقين المعرضين عن آيات التاب البينات لعالمم وجاهلم؟ فتذكروا قول اله

تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالتاب تصديقاً لقول الال أم ننات هتاب البيال وذلك لأنها من آيات أم
منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالم قول الم وجاهلمنات لعالتاب البيومن آيات ال
لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن للأسف ستجدون أنفسم معرضين عن آيات التاب البينات هن أم التاب وتتبعون آياته المتشابهات
ف الشّفاعة، وليس بيانهن كما تزعمون، فيف! فهن آيات متشابهات لهن بيانٌ غير ظاهرهن المتشابه، ولم
يأمركم اله بالاعتصام بظاهرهن لأنهن من أسرار التاب ولا يعلم تأويلهن إ اله ويعلِّم بتأويلهن الراسخين
ف العلم من الأئمة المصطفين إن ۇجِدوا فيم، وإذا لم يوجدوا فلم يأمركم اله باتّباع ظاهرهن، بل أمركم
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باتّباع آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم وكل ذي لسانٍ عرب مبين ولنم تتبعون ظاهر
المتشابه ابتغاء البرهان لأحاديث وروايات الفتنة الموضوعة الت منها ما يأت يتطابق مع ظاهر المتشابه

ولذلك اتّبعتم ظاهر المتشابه ابتغاء إثبات رواية الفتنة الموضوعة وأنتم لا تعلمون أنها موضوعة؛ بل تزعمون
نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعاللهذه الآية، ولذلك قال ال أن ذلك الحديث أو الرواية إنما هو تأويل
غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي

الْفتْنَة وابتغَاء تَاوِيله ۗ وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما
يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولربما يود أحد السائلين أن يقاطعن فيقول: "ويا ناصر محمد اليمان، أليس البيان الحق يأت متشابهاً
لآيات القرآن تصديقاً لحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ قال: [ما تشابه مع القرآن فهو

خالف الحديثوأقول: اللهم نعم بشرط أن لا ي ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي يرد ؟"، ومن ثم[ِّنم
لإحدى آيات التاب المحمات البينات فلا ينبغ أن يون تناقض ف كلام اله سبحانه وتعال علواً كبيراً،
وتعالوا لنزيدكم علماً فإنّ الآيات المتشابهات لهن بيانٌ يختلف عن ظاهرهن جملةً وتفصيلا، ولذلك لا يعلم
لَمعا يمو} :ه تعاليتشابه مع ظاهرها تماماً؛ إذاً لماذا يقول ال ن حديث الفتنة يأته، ولال إ بتأويلهن

تَاوِيلَه ا اللَّـه}؟ ويقصد المتشابه، إذاً لو كان الحديث تأويلا لتلك الآية لما تشابه مع ظاهرها تماماً، ولن يا
قوم أفلا تعلمون أن ظاهر المتشابه تجدونه يختلف مع آيات التاب البينات المحمات هن أم التاب وذلك

لأن اله وضع فيهن أسراراً ف التاب يعلمها الراسخون ف العلم منم الذين لا يقولون عل اله ما لا
يعلمون، ولم يجعل اله الحجة عليم ف الآيات المتشابهات الت لا يعلم بتأويلهن إ اله؛ بل أمركم فقط

بالإيمان بأنّهن كذلك من عند اله وأمركم أن تتبعوا آيات التاب المحمات البينات ولا يعرض عنهن فيتّبع
لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالن، ولذلك قال الم والبيالمح قلبه زيغٌ عن الحق من كان ف تشابه إظاهر الم

علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ فَيتَّبِعونَ ما
نم لك نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع خُونَ فاسالرو ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم هتَشَاب

عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].
إ لا يعلم بتأويلهن تشابهات التمات وأمركم بالإيمان بالآيات المتاب المحه أمركم باتّباع آيات الإذاً ال
م بالحقشاهداً علي تشابهه ليجعلنمه ومتاب محه علم الال آتان الإمام المهدي نه؛ أفلا تتقون؟ ولال
ۚ ًسرم توا لَسفَرك الَّذِين قُوليو} :ه تعاله، تصديقاً لقول الم كتاب المح إن أعرضتم عن الدعوة إل

قُل كفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بين وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

وبما أن اله آتان علم التاب فحتماً أعلم بمحمه، وعلّمن رب بمتشابهه الذي لا يعلم بتأويله إ اله، ولن
أكثركم يجهلون برغم أن أدعوكم إل الاحتام إل آيات التاب المحمات هن أم التاب لا يزيغ عما جاء
فيهن إ من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق، فمن ذا الذي لا يعلم بقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما



01-04-2010 { وكم من ملك ف السماوات لا تغن شفاعتهم شيئا إلا من بعد أن يأذن اللـه لمن يشاء ـ...  130

n-ye.me/5105 595/1831

رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله
العظيم [البقرة].

والسؤال للإمام المهدي: أليس قول اله بمحم بين ينف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود ولذلك قال
اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ

﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]؟

فانظروا لقول اله تعال: {لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع} صدق اله العظيم، ولن الذين لا يؤمنون باله
إ وهم مشركون سيقولون: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان؛ إنما نفَ الشّفاعة للفّار؛ أما المؤمنين فلهم

الشفاعة بين يدي ربهم ولذلك يشفع لهم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم"، ومن ثم يرد عليه
الإمام المهدي وأقول: سننظر أصدقت أم كنت من الاذبين ممن يقولون عل اله ما لا يعلمون، وسوف

لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فم بيننا من النجد الح
ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

وتجد الخطاب موجهاً للمؤمنين وينف اله الشّفاعة لهم بين يدي ربهم تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها
الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم.

والسؤال الذي يطرح نفسه: أليست كلمة (لا) ه نافية ف قاموس اللغة العربية؟ ولذا تقولون (لا إله إ اله)
وكذلك جاء النف ف قول اله تعال: {و شَفَاعةٌ}، أي: ولا شفاعة لول أو نب بين يدي ربه يشفع للمؤمنين.
ۖ ءَش هثْلمك سلَي} :ه تعالطلق، ولذلك قال الالم أفلا تعلمون أنها من كلمات النف (ليس) وكذلك كلمة

وهو السميع الْبصير} صدق اله العظيم [الشورى:11].

ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالولذلك قال ال
يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

أفلا ترون أن الإمام المهدي يحاجم بآيات التاب البينات لعالمم وجاهلم هن أم التاب لتصحيح
:ه تعالم، فهل أنتم فاسقون؟ وقال الم وجاهلمنات لعالتاب البيفلماذا لا تتبعوا آيات ال ،العقيدة الحق

{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} [البقرة].

وهفْقَهن ينَّةً اكا قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا ۚ دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رن ذُكمم ظْلَما نمو}
وف آذَانهِم وقْرا ۖ وان تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا ﴿٥٧﴾} [الهف].



01-04-2010 { وكم من ملك ف السماوات لا تغن شفاعتهم شيئا إلا من بعد أن يأذن اللـه لمن يشاء ـ...  130

n-ye.me/5105 596/1831

{هو الَّذِي انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

وقال اله تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما
لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} [السجدة].

وقال اله تعال: {وذَرِ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَعبا ولَهوا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا ۚ وذَكر بِه ان تُبسل نَفْس بِما
كسبت لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها ۗ اولَـٰئكَ الَّذِين ابسلُوا بِما

كسبوا ۖ لَهم شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} [الأنعام].

قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعيو} :ه تعالوقال ال
اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} [يونس].

يعشَف و يممح نم ينملظَّالا لم ۚ ينماظنَاجِرِ كلَدَى الْح ذِ الْقُلُوبا زِفَةا موي مهنذِراو} :ه تعالوقال ال
يطَاعُ ﴿١٨﴾} [غافر].

صدق اله العظيم

ولن الذي ف قلبه زيغٌ عن الحق لن يستطيع أن ينر محم ما جاء فيهن بل سيعرض عنهن وكأنه لا يعلم
ندَهع شْفَعن ذَا الَّذِي يم} :ه تعالذكر الشّفاعة كمثال قول ال تاب المتشابهات فبآيات ال ويجادلن بهن

ا بِاذْنه} [البقرة:255].

وقوله تعال: {ما من شَفيع ا من بعدِ اذْنه} [يونس:3].

وقال اله تعال: {وقَالُوا اتَّخَذَ الرحمـٰن ولَدًا ۗ سبحانَه ۚ بل عباد مرمونَ ﴿٢٦﴾  يسبِقُونَه بِالْقَولِ وهم
بِامرِه يعملُونَ ﴿٢٧﴾ يعلَم ما بين ايدِيهِم وما خَلْفَهم و يشْفَعونَ ا لمن ارتَض وهم من خَشْيته مشْفقُونَ

﴿٢٨﴾} [الأنبياء].

 ﴾فًا ﴿١٠٦فْصا صا قَاعهذَرفًا ﴿١٠٥﴾ فَينَس با رفُهنسي الِ فَقُلالْجِب نلُونَكَ عاسيو} :ه تعالوقال ال
عمتَس ََف ـٰنمحلرل اتوصتِ اخَشَعو ۖ لَه جوع  ونَ الدَّاعتَّبِعذٍ يئموتًا ﴿١٠٧﴾ يما ا وجوا عيهىٰ فتَر

ا همسا ﴿١٠٨﴾ يومئذٍ  تَنفَع الشَّفَاعةُ ا من اذِنَ لَه الرحمـٰن ورض لَه قَو ﴿١٠٩﴾} [طه].

وقال اله تعال: {و يملكُ الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ ا من شَهِدَ بِالْحق وهم يعلَمونَ ﴿٨٦﴾}
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[الزخرف].

شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالوقال ال
ويرض ﴿٢٦﴾} [النجم].

صدق اله العظيم

ويا علماء المسلمين وأمتهم، إنما نتهرب من تأويل آيات التاب المتشابهات ف سر الشّفاعة حت لا يزيدكم
الحق فتنةً إل فتنتم لأن من الناس من لا يزيدهم الحق إ رجساً إل رجسهم، ولن أعظم بواحدة لعلّم
تتفرون ف الاستثناء، وهو قول اله تعال: {ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم

[النجم:26].

فانظروا لقول اله تعال: {ويرض} صدق اله العظيم، إذاً الشّفاعة ليس كما تزعمون! وإنما يوجد عبدٌ من
بين العبيد أذِنَ اله له أن يخاطب ربه ف هذا الشأن من بين المتّقين جميعاً، ولن يسأل اله الشّفاعة سبحانه
وتعال علواً كبيراً؛ بل خاطب ربه أنه يرفض جنّة النّعيم ويريد تحقيق النّعيم الأكبر منها وهو أن يون اله

راضياً ف نفسه، ولن اله لن يرض ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته، ولذلك قال اله تعال: {وكم من
ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله

العظيم [النجم].

ه فل عباددخي نفسه؟ حت ون راضياً فنفسه، وكيف ي ه فال إذاً إن تحقيق الشّفاعة هو أن يرض
رحمته ومن ثُم تأت الشّفاعة من اله وحده لا شريك له وهنا المفاجأة البرى لدى أهل النار تصديقاً لقول

اله تعال: {حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} [سبأ:23].

ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعالقال ال
قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} [سبأ].

فأما البيان لقول اله تعال: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه} صدق اله العظيم، فلا يقصد اله أنه
اذِن له أن يشفع لعباده، بل اذِن له أن يخاطب ربه ف هذه المسألة لأنه سوف يقول صواباً، وذلك لأن اله هو
أرحم بعباده من عبده فيف يشفع لهم بين يدي ربهم؟! ولذلك اذِن اله له من بين المتّقين لأنه سوف يقول
صواباً، ولن يتجرأ للشّفاعة بين يدي ربه سبحانه وتعال علواً كبيراً، ولذلك لن تجدوا لجميع المتّقين من
الجن والإنس وملائة الرحمن المقربين لن تجدوهم يملون من اله الخطاب ف هذه المسألة نظراً لأنهم
جميعاً لا يعلمون باسم اله الأعظم الذي جعله سراً ف نفسه. ولذلك قال اله تعال: {انَّ للْمتَّقين مفَازًا
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﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾ وكواعب اتْرابا ﴿٣٣﴾ وكاسا دِهاقًا ﴿٣٤﴾  يسمعونَ فيها لَغْوا و كذَّابا
نْهونَ ملمي  ۖ ـٰنمحا الرمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس با ﴿٣٦﴾ رابسح طَاءكَ عبن رم اءز٣٥﴾ ج﴿

خطَابا ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

فانظروا يا عباد اله إل محم كتاب اله الذي يفتيم أن المتّقين من الإنس والجن لا يملون من الرحمن
:ه تعالبين. تصديقاً لقول القرة الرحمن الممسألة الشّفاعة، وكذلك الملك جبريل وكافة ملائ خطاباً ف

{يوم يقُوم الروح والْمَئةُ صفا ۖ  يتَلَّمونَ} صدق اله العظيم [النبأ:38].

ومن ثُم استثن عبداً من عبيد اله، وقال اله تعال: {ا من اذِنَ لَه الرحمـٰن وقَال صوابا} صدق اله العظيم
[النبأ:38].

وذلك هو العبد الوحيد الذي يحق له أن يخاطب ربه ف هذه المسألة لأن اله يعلم أن عبده سوف يحاج ربه
بالقول الصواب ولن يشفع وما ينبغ له أن يشفع بين يدي من هو أرحم بعباده من عبده سبحانه وتعال علواً

.ه أن يرضتحقيق النّعيم الأعظم من نعيم جنّته ويريدُ من رب ه فكبيراً؛ بل يخاطب رب

((((((((((((((( ضريو )))))))))))))))

إذاً الشّفاعة هو أن يرض اله ف نفسه، ولذلك عبده سوف يخاطب ربه ف تحقيق النّعيم الأعظم من جنّته..
((((((((((((((((((((((((( ضريو )))))))))))))))))))))))))

شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالوقال ال
ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وكيف يون اله راضياً ف نفسه؟ حت يدخل عباده الذين أخذوا نصيبهم من العذاب جنّته، فيقول اله
ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :تعال

﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم.

إذاً الشّفاعة ه له وحده لا شريك له ولن تتحقّق حت يرض، فإذا رض ف نفسه تحقّقت لعباده برحمته
فتشفع لهم رحمته من غضبه تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ

رذَا ذُكاو ۖ ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين قُلُوب زَّتااشْم دَهحو اللَّـه رذَا ذُكاونَ ﴿٤٤﴾ وعجتُر هلَيا ضِ ۖ ثُمراو
نتا ةادالشَّهبِ والْغَي مالضِ عرااتِ واومالس رفَاط ماللَّـه ونَ ﴿٤٥﴾ قُلرشتَبسي مذَا ها هونن دم الَّذِين
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تَحم بين عبادِكَ ف ما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين؟ ويا قوم أفلا تعلمون أنه يتحسر عل عباده الذين ظلموا
َلةً عرسا حي} :ه تعالعباده، فيقول ال ه علر الركم بتحسأنفسهم برغم أنه لم يظلمهم شيئاً ولا نزال نُذك

الْعبادِ} [يس:30].

نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حمنهم: {ي ا الذين ظلموا أنفسهم فيقول كلوأم
الساخرِين} صدق اله العظيم [الزمر:56].

فهل تجتمع الحسرة والغضب؟ بمعن: فهل يمن أن يغضب اله عل قوم وف نفس الوقت يتحسر عليهم؟
والجواب: كّ إنما الحسرة تحدث ف نفس الرب من بعد أن يتحسر عباده عل أنفسهم فيقول الظالم لنفسه:

{يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين} صدق اله العظيم.

وإنما الحسرة تحدث ف نفس الرب من بعد أن يهلهم اله بسبب دعاء أنبيائهم عليهم فيصدقهم اله ما
وعدهم فيدمر عدوهم تدميراً ولن عباده لم يهِنوا عليه ولو لم يظلمهم شيئاً، وذلك بسبب صفته الت جعلها

ف نفسه وه (الرحمة) وليس كرحمة الأم بولدها العاص لو نظرت إليه يصرخ ف نار جهنّم بل أشدّ وأعظم
تون حسرته عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وذلك لأن اله هو أرحم الراحمين، فبعد أن يدمر عباده

المذِّبين برسل ربهم ورفضوا أن يجيبوا دعوة اله ليغفر لهم. وقال اله تعال: {وقَالُوا انَّا كفَرنَا بِما ارسلْتُم
بِه وانَّا لَف شَكٍّ مما تَدْعونَنَا الَيه مرِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَت رسلُهم اف اللَّـه شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ وارضِ ۖ

يدْعوكم ليغْفر لَم من ذُنُوبِم} صدق اله العظيم [إبراهيم:10-9].

نيبنَنَا ويب نَا افْتَحبيقولون: {ر إذا اعتقد المرسلون أن قومهم قد كذَّبوهم فاستيئسوا من هداهم ومن ثُم حت
قَومنَا بِالْحق وانت خَير الْفَاتحين} صدق اله العظيم [الأعراف:89].

ومن ثم يأتيهم نصر اله ولن يخلف اله وعده رسله وأولياءه فينصرهم عل عدوهم فيصبحوا ظاهرين
فيورثهم الأرض من بعدهم. وقال اله تعال: {وكاين من آية ف السماواتِ وارضِ يمرونَ علَيها وهم عنْها
معرِضونَ ﴿١٠٥﴾ وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾ افَامنُوا ان تَاتيهم غَاشيةٌ من عذَابِ
نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه ونَ ﴿١٠٧﴾ قُلرشْعي  مهغْتَةً وةُ باعالس مهيتتَا وا اللَّـه
لها نهِم ملَيا نُّوح ارِج كَ الن قَبلْنَا مسرا ام١٠٨﴾ و﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب

الْقُرىٰ ۗ افَلَم يسيروا ف ارضِ فَينظُروا كيف كانَ عاقبةُ الَّذِين من قَبلهِم ۗ ولَدَار اخرة خَير لِّلَّذِين اتَّقَوا ۗ
دري و ۖ ن نَّشَاءم نَا فَنُجرنَص مهاءوا جذِبقَدْ ك منَّهظَنُّوا او لسالر ساتَيذَا اسا َّتلُونَ ﴿١٠٩﴾ حقتَع ََفا



01-04-2010 { وكم من ملك ف السماوات لا تغن شفاعتهم شيئا إلا من بعد أن يأذن اللـه لمن يشاء ـ...  130

n-ye.me/5105 600/1831

باسنَا عن الْقَوم الْمجرِمين ﴿١١٠﴾ لَقَدْ كانَ ف قَصصهِم عبرةٌ ول الْبابِ ۗ ما كانَ حدِيثًا يفْتَرىٰ ولَـٰن
تَصدِيق الَّذِي بين يدَيه وتَفْصيل كل شَء وهدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وقال اله تعال: {و يظْلم ربكَ احدًا} [الهف:49].

{وما ظَلَمونَا ولَـٰن كانُوا انفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:160].

ولن يا أحباب اله؛ يا معشر الآباء والأمهات؛ فتصوروا لو أنّ أحد أبنائم عصاكم طيلة حياته لم يطع لم
أمراً ومن بعد موته اطّلعتم عليه فإذا هو يصرخ من شدّة عذاب الحريق ف نار جهنّم، فتصوروا الآن كم

سوف تون عظيم حسرتم عل أولادكم، فما بالم بحسرة ربهم الذي هو اله أرحم الراحمين؟ أم إنم لم
تجدوا ف محم كتابه أنه يتحسر عل عباده؟ وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ
﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

{رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي} :وأما الظالمون لأنفسهم فيقول كل منهم
صدق اله العظيم [الزمر:56].

وأما آخرون: {فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله} صدق اله العظيم [آل عمران:170].

مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اه عنهم: {يوأما القوم الذين قال ال
ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54].

فيف يرضون بجنّة النعيم وقد علّمهم إمامهم أن من يحبونه يتحسر ف نفسه عل عباده الذين ظلموا
أنفسهم! ولذلك فهم يريدون تحقيق النّعيم الأعظم من جنّته وكل عباد اله الصالحين يحبون ربهم لأنه أحسن
إليهم فأنقذهم من ناره وأدخلهم جنّته، ولن القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه تنزه حبهم لربهم عن

المادة، ولذلك لم تجدوا اله ذكر ناره أو ذكر جنّته؛ بل قال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا من يرتَدَّ منم عن
و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هدِين
يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚ ذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وهنا يستوقف أولو الألباب التفير فيقول: "إذا كنت حقاً أحب اله بالحب الأعظم من النّعيم والحور العين
وحزين رتحسأن حبيبنا الأعظم م المهدي فما الفائدة من الاستمتاع بنعيم الجنّة وحورها وقد علَّمنا الإمام

عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟"، أولئك لن يرضيهم اله بالنّعيم والحور العين بل ينضموا إل جانب الإمام
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المهدي فيناضلوا ف تحقيق النّعيم الأعظم حت يذهب التحسر من نفسه عل عباده
((((((((((((((( ضريو )))))))))))))))

فذلك هو أملُهم ومنته غايتهم وكل أمنيتهم وجميع هدفهم، فهل تدرون لماذا؟ لأنهم قوم
{{{{ ونَهبحيو مهبحي }}}}

فمن كان منهم فواله لا يجد إ أن يتّبع الإمام المهدي فيحرم عل نفسه جنّة ربه ويقول: وكيف أرض بجنّة
النّعيم وحورها وقصورها وأحب شء إل نفس يقول:

{{{{ يا حسرةً علَ الْعبادِ }}}}؟

فلا نزال نذكركم بتحسر اله ف نفسه حت لا تدْعوا عل عباده فتصبروا عل عباده حت يهديهم، وأقصد
الصبر عل الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا ويحسبون أنهم مهتدون، وذلك لأنهم لم يبصروا بعدُ ما

ع ربنا كلنفسه وس كتب عل ه أن يهديهم برحمته التال عس جميل أبصرتموه يا معشر الأنصار فصبر
شء رحمةً وعلماً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
16 ‐ ربيع الثان ‐1431 هـ

01 ‐ 04 ‐ 2010 مـ
02:58 صباحا

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1150

ــــــــــــــــــ

لا ين هذا البيان فتنةً لم لجهلم بالمهدي المنتظَر!

ّه ‐ صللين جدّي محمد رسول الرسخاتم الأنبياء والم والصلاة والسلام عل ،يمحالر نمحالر هال مبِس
اله عليه وآله وسلّم ‐ والتّابعين للحق إل يوم الدّين ..

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، أرجو أن لا يون هذا البيان فتنةً لم فإنّم تجهلون قدْر المهدي المنتظَر
ولا تحيطون بسره، وألق إليم سؤا: ألستُم تعتقدون أنّ اله جعل الإمام المهدي إماما لرسول اله المسيح
عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ وأنتم تعلمون أنّ هذه الفتوى من اله ورسوله ف شأن الإمام
المهدي أنه قد جعله الإمام للمسيح عيس ابن مريم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ سوف تسوء النّصارى أيما
إساءة، فتون فتنةً لثيرٍ منهم فلا يتّبعون الإمام المهدي المنتظر الحق من ربهم، وسبب فتنتهم ه المبالغة

ف نبيهم المسيح عيس ابن مريم لدرجة أنّهم قالوا ابن اله، ومنهم من بالغ أكثر وقال بل هو اله ذاته!
سبحانه وتعال علوا كبيرا! فإذا كانت هذه مبالغتهم ف رسول اله المسيح عيس ابن مريم، فهل ترونهم
سوف يتّبعون الإمام المهدي المنتظر الحق من ربهم؟ لأنّهم لن يقبلوا أن يون المهدي المنتظر هو الإمام

لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وعل أمه وآل عمران وسلم.

إذًا النّصارى لن يرضوا أبدًا أن يون الإمام المهدي إماما لرسول اله المسيح عيس ابن مريم بسبب
المبالغة بغير الحق ف شأن رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، وكذلك المسلمون

حتما سيغضبهم أن يقول ناصر محمد اليمان أنّه أعلم عبدٍ ف التاب، ثم يون ذلك سبب فتنتهم ويقولون:
" كيف يون الإمام المهدي هو أعلم من محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله؟ " ثم يرتدّ عن التصديق بعض

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1150
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1150
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الأنصار، ويزيد المسلمين إنارا وكفرا بالبيان الحق للقرآن العظيم، وسبب فتنتهم ه المبالغة ف شأن
جدّي محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

ه الإمام المهديم اله يا قوم أنّه مهما كروأقول: وال ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي يرد ومن ثم
المنتظر الحق من ربم فما هو إلا عبدٌ مثلم، ويحيا عبدًا ويموت عبدًا ويبعث عبدًا، ولا ينبغ له أن يتجاوز

آت ضِ ارااتِ واومالس ن فم لن كا} :ه تعالتاب، تصديقًا لقول الم المح ف النّاموس الحق
الرحمـٰن عبدًا ﴿٩٣﴾ لَّقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم [مريم].

السموات والأرض، ويدعوكم إل ه فنتظَر أن لا يتجاوز النّاموس لعبيد الالم م وبين المهديوذلك هو بين
عبادة اله وحده لا شريك له كما ينبغ أن يعبد لا تُشركون باله شيىا، فيدعوكم أن تونوا ربانيين تعبدون
نعيم رضوان اله عليم وتتنافسون ف حبه وقربه سبحانه وتعال علوا كبيرا، تصديقًا لقول اله تعال: {ما
كانَ لبشَرٍ ان يوتيه اللَّـه الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا لِّ من دونِ اللَّـه ولَـٰن كونُوا

ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وذلك بين وبينم يا علماء المسلمين وأمتهم، فإن تغيرت دعوت يوما ما ‐ ولا قدَّر اله ‐ فعند ذلك قد
جعل اله لم الحجة عل ناصر محمد اليمان، وأرجو من رب التّثبيت الذي يحول بين المرء وقلبه وهو

السميع العليم، ولن سبب فتنتم ه المبالغة ف الأنبياء والمرسلين لدرجة أنّم حصرتُم الوسيلة لهم من
دون الصالحين حت أشركتم باله رب العالمين.

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إنّ أكثر الآيات الت أمدّ اله بها خلفاءه ه للمهدي المنتظر،
ولنّ أعلم أنَّ اله لو يمدّن بها الآن أنّها لن تزيدكم إلا كفرا وإعراضا.

 مهثَركا نٰلَـةً وآي لنَزن يا َلع قَادِر نَّ اللَّـها قُل ۚ هبن رةٌ مآي هلَيع لنُز قَالُوا لَوو} :ه تعالوقال ال
يعلَمونَ ﴿٣٧﴾ وما من دابة ف ارضِ و طَائرٍ يطير بِجنَاحيه ا امم امثَالُم ۚ ما فَرطْنَا ف الْتَابِ من

شَء ۚ ثُم الَ ربهِم يحشَرونَ ﴿٣٨﴾ والَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا صم وبم ف الظُّلُماتِ ۗ من يشَا اله يضللْه ومن
يشَا يجعلْه علَ صراط مستَقيم ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال اله تعال: {ولَو انَّنَا نَزلْنَا الَيهِم الْمَئةَ وكلَّمهم الْموتَ وحشَرنَا علَيهِم كل شَء قُبً ما كانُوا ليومنُوا
ا ان يشَاء اللَّـه ولَـٰن اكثَرهم يجهلُونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وف ذلك ملوت خليفة اله الإمام المهدي عل الأمم (من ف الأرض ومن ف السماء فيرض عنه ساكن
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الأرض وساكن السماء) وذلك لأنّه برغم الملوت الذي سيؤتيه اله فلن يرض إلا بالنّعيم الأعظم من ذلك
يدخل عباده ف نفسه؟ وذلك حت ا فه راضيون النفسه، وكيف ي ا فه راضيون الله وهو أن يك

رحمته، ومن ثم تأت الشّفاعة للعباد من اله وحده الذي له الشّفاعة جميعا، ولنّم لا تُحيطون بسر الشّفاعة
فه ليست كما تزعمون يا إخوان المسلمين، ولو كانت الشّفاعة كما تزعمون لفرتم بآيات التاب
الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالتصديقًا لقول ال ،ًملةً وتفصيم عن الشّفاعة فتنفيها جتفتي مات التحالم

يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام].

بل تجدون اله يخاطب ف محم التاب المؤمنين المنتظرين للشفاعة بين يدي ربهم، وقال اله تعال: {يا
مونَ هرافْالةٌ ۗ وشَفَاع خُلَّةٌ و و يهف عيب  موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا

الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

مه و دْلا عنْهخَذُ موي ةٌ وا شَفَاعنْهم لقْبي ا وىن نَّفْسٍ شَيع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالوقال ال
ينصرونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

دنُر ووا لَنَا اشْفَعفَي اءن شُفَعل لَّنَا مفَه قنَا بِالْحبر لسر تاءقَدْ ج لن قَبم وهنَس الَّذِين قُولي} :ه تعالوقال ال
فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} صدق اله العظيم

[الأعراف:53].

له ونِ اللَّـهن ددُونَ ﴿٩٢﴾ مبتَع نتُما كم نيا ملَه يلق٩١﴾ و﴿ لْغَاوِينل يمحزَتِ الْجربو} :ه تعالوقال ال
مهونَ ﴿٩٥﴾ قَالُوا وعمجا يسلبا نُودجالْغَاۇونَ ﴿٩٤﴾ وو ما هيهوا فببَونَ ﴿٩٣﴾ فرنتَصي وا مَونرنصي
فيها يخْتَصمونَ ﴿٩٦﴾ تَاللَّـه ان كنَّا لَف ضَلٍ مبِين ﴿٩٧﴾ اذْ نُسويم بِرب الْعالَمين ﴿٩٨﴾ وما اضلَّنَا

ا الْمجرِمونَ ﴿٩٩﴾ فَما لَنَا من شَافعين ﴿١٠٠﴾ و صدِيق حميم ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعيو} :ه تعالوقال ال
اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} صدق اله

العظيم [يونس].

وقال اله تعال: {وما نَرىٰ معم شُفَعاءكم الَّذِين زَعمتُم انَّهم فيم شُركاء ۚ لَقَد تَّقَطَّع بينَم وضل عنم ما
كنتُم تَزعمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:94].
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وقال اله تعال: {ولَم ين لَّهم من شُركائهِم شُفَعاء وكانُوا بِشُركائهِم كافرِين ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم
[الروم].

ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالوقال ال
يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال اله تعال: {وذَرِ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَعبا ولَهوا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا ۚ وذَكر بِه ان تُبسل نَفْس بِما
كسبت لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع} صدق اله العظيم [الأنعام:70].

وقال اله تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما
لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وقال اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق
اله العظيم [الزمر].

ه من بعد النفم كيف تعتقدون بالشّفاعة بين يدي اله عليه الحرام، فبالجاج بيت الة الإسلام يا حويا أم
المطلق للشفاعة بين يدي اله؟ ومن ثم يتوقف علماء الأمة وأولو الألباب للتفر والتدبر فيقولون: "إن

الشّفاعة ه ليست كما نزعم أن يتقدّم أحدٌ بين يدي ربه ويطلب الشّفاعة سبحانه وتعال علوا كبيرا! فيف
نفر بآياتٍ محماتٍ من آيات أم التاب البينات تنف الشّفاعة جملةً وتفصيً حت للمؤمنين؟ وقال اله

تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة]".

سر ليفتيهم ف ه لهم الإمام المهدييبعث ال م الغيوب حتّع الشّفاعة إل أولو الألباب سر يرد ومن ثم
الشفاعة، ونقول لهم:

ه فه الأعظم الذي لم يسبق ببيانه أحدٌ من عبيد الحقيقة اسم ال ف الشّفاعة ه ة الإسلام، إن سريا أم
السموات والأرض، ولم يبينه لعبيد اله بالملوت إلا خليفة اله عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي المنتظر
ناصر محمد اليمان، ولم أقُل لم أنّ الشّفاعة ل من دون الأنبياء بل ننفيها، وإنّما علّمناكم بسرها كيف

يون، وهو:
إنَّ الإمام المهدي يحاج ربه أن يحقِّق له النّعيم الأعظم من كافة ملوت ربه ف الدُّنيا والآخرة ولم يرض أبدًا
بملوت ربه بل يطلب من ربه أن يحقق له النّعيم الأعظم من ذلك وهو أن يون اله راضيا ف نفسه، وكيف
يون راضيا ف نفسه؟ وذلك حت يدخل عباده ف رحمته ويحقق لعبده الهدف الذي حرم عل نفسه نعيم
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جنّة ربه ويريد النّعيم الأعظم منها، ومن ثم تأت الشّفاعة من اله، وذلك لأنّ الإمام المهدي اذِنَ له الرحمن
وقال صوابا، ذلك لأنّ اله المتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم (برغم أنه لم يظلمهم شيىا) هو حقا أرحم
ه لعبيده فتشفع لهم رحمته التالشّفاعة من ال تأت الألباب، ومن ثم الراحمين، وذلك هو الصواب يا أول

كتب عل نفسه فلن ينر اله عل عبده أنّه حقا أرحم الراحمين ولذلك يتحسر عل عباده الذين ظلموا
أنفسهم ومن ثم تأت الشّفاعة من اله وحده فيتفاجأ العبيد بعفو ربهم الشامل.

ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعالوقال ال
قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

تَنفَع و} :ه تعاله، تصديقًا لقول البه عبدٌ من عبيد ال الشّفاعة اختص م أنّ سرن لهذا الموضع يتبي وف
الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه} صدق اله العظيم، وذلك هو العبد الذي يخاطب ربه بالصواب، وهو الوحيد
قَالو ـٰنمحالر ذِنَ لَها نم ا} :ه تعالمسألة الشفاعة، تصديقًا لقول ال ه فه له أن يخاطب ربذِنَ الالذي ا

صوابا} صدق اله العظيم [النبأ:38].

فما هو الصواب ف نظركم؟ فهل هو أن يخاطب أحدُ أنبياء اله رب العالمين فيسأله الشّفاعة لأمته؟ فهل هو
سر ف فتوى الإمام المهدي ا؟ أفلا تعقلون؟! أم إنّ الصواب ها كبيرعلو ه سبحانه وتعالأرحم بهم من ال

ا؟ وإنّما القول الصواب هو لأنّ الإمام المهديا كبيرعلو ا سبحانه وتعاله جميعأنّها ل الشّفاعة الحق
خاطب ربه يسأله أن يحقِّق له النّعيم الأعظم من ملوت الدُّنيا والآخرة برغم أنّ اله آتاه الدرجة العالية
فرفضها ويريد تحقيق النّعيم الأعظم والأكبر منها؛ أن يون اله راضيا ف نفسه لا متحسرا ولا غضبانَ،
ومن ثم جاءت الشّفاعة من اله برغم أنّ الإمام المهدي لم يسأل ربه الشّفاعة شيىا ولا ينبغ له، وإنّما

نفسه، وذلك هدف الإمام المهدي ا فون راضيتحقيق النّعيم الأعظم من جنتّه وهو أن ي ه فخاطب رب
ه العظيم أن الإمام المهديبال نفسه، وأقسم ا فه حبيبه راضيه الون ربالدُّنيا والآخرة أن ي الذي يبتغيه ف

لف عجبٍ شديدٍ ممن فرحوا بجنّة ربهم! وقال اله تعال: {فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله ويستَبشرونَ
بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وسبب عجب هو كيف يرضون بنعيم الجنّة والحور العين وربهم الرحمن الحبيب الأعظم يقول ف نفسه: {يا
حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس]؟!

هيهات هيهات أن يرض الإمام المهدي بملوت ربه فلن يفتنَه عن نعيمه شء حت لو ضاعفه اله ل عداد
مثاقيل ذرات الون العظيم، وحت لو كل ذرة ملوتٍ بأسرها لما ازددت إلا إيمانًا وتثبيتًا وعدم رض إلا
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ولو افتديت حت العالمين لا يساوي قَدر بعوضة ه رببال بتحقيق النّعيم الأعظم من ذلك كله، وأقسم
البعوضة بما فوقها من ملوت رب الذي استخلفن عليه.

ويا أحباب اله يا من يحبون اله أعظم من جنّة النّعيم والحور العين وأعظم من ملوت رب كله مهما كان
ومهما يون، فهل ترون أنفسم سوف ترض بنعيم الجنّة وحورها وقصورها وملوتها وحبيبم ليس بسعيدٍ

ولا فرحان؟ بل حزين ف نفسه وغضبان ومتحسر عل عباده الذين يصطرخون ف نار جهنّم، ويقولون:
رن تَذَكم يهف رتَذَكا يم مكرمنُع لَموا ۚ لمنَّا نَعالَّذِي ك را غَيحالص لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو}

وجاءكم النَّذِير} صدق اله العظيم [فاطر:37].

رتَغْف ن لَّمانَا ونفُسنَا انَا ظَلَمبنفسه فيقولوا: {ر كتب عل ه برحمته الته إنّهم لم يسألوا الن يا أحباب الول
لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23].

ويا أصحاب النّار من الذي أفتاكم أنّ الدعاء قد رفع ف الآخرة؟ وإنّما رفعت الأعمال وجفّت الصحف فلا
يقبل اله عمً ف ذلك اليوم ولا نفقةً حت لو ينفق أحدهم ملء الأرض ذهبا فلن يتقبل منه لأنّها رفعت

الأعمال وجفّت الصحف: {اقْرا كتَابكَ كفَ بِنَفْسكَ الْيوم علَيكَ حسيبا ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

اهعذَا دا طَرضالْم جِيبن يما} :ه تعالالدُّنيا والآخرة، وقال ال ذوبٍ فه غير موعدٌ من ال ن بقول
ويشف السوء ويجعلُم خُلَفَاء ارضِ ۗ االَـٰه مع اللَّـه ۚ قَليً ما تَذَكرونَ ﴿٦٢﴾} صدق اله العظيم

[النمل].

وقال اله تعال: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم [غافر:60].

نَّمهج نَةخَزالنَّارِ ل ف الَّذِين قَالو} :ه تعاله من دونه، وقال الن للأسف فإنّ أصحاب النّار يدعون عبادول
ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ ۖ قَالُوا بلَ ۚ قَالُوا

فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا إل قول ملائة الرحمن: {قَالُوا فَادعوا}، أي ادعوا اله، فيف يدعون عباده من دونه؟ فهل هم أرحم
بهم من اله أرحم الراحمين؟ ومن ثم انظروا إل قوله: {وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ} صدق اله العظيم،
وذلك لأنّهم يلتمسون الرحمة ممن هم أدن رحمةً من اله فيدعونهم من دونه أن يدعوا ربهم أن يخَفِّف عنهم
يوما من العذاب، ولن دعاءهم ف ضلالٍ وذلك لأنّهم يدعون الملائة من دونه أن يشفعوا لهم عند ربهم وأن

انَ فن كمو} :ه تعالضلالٍ، تصديقًا لقول ال ا واحدًا من العذاب، إذًا دعاؤهم فيوم خفِّف عنهم حتي
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هـٰذِه اعم فَهو ف اخرة اعم واضل سبِيً ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [الإسراء]، وذلك لأنّه أعم عن
معرفة ربه؛ اله أرحم به من عباده؛ اله أرحم الراحمين ولنهم من رحمته يائسون ولا ييأس من رحمة اله

إلا القوم الظالمون.

نم أعظم مه عليال زمان بعثه، لقد من نتظر فالم ة المهديه الحرام يا أمجاج بيت الة الإسلام يا حويا أم
منَّه عل أمة ف التاب لو تونوا من الشاكرين فتستجيبوا لدعوة الإمام المهدي إل عبادة النّعيم الأعظم

من ملوت الدُّنيا والآخرة.

ويا معشر أحباب اله يا أنصار المهدي المنتظر يا من يحبون اله أعظم من كل شء ف الدُّنيا والآخرة يا
من كانوا أشدَّ حبا له من بين الأمم، أقسم لم باله العظيم من يحي العظام وه رميم أنّ اله رب العالمين
ليس بسعيدٍ ف نفسه بل غضبان ومتحسر عل عباده، فأما الغضب فهو من الأحياء الذين لم يتوبوا إل ربهم
من قبل موتهم الآن، وأما التحسر فهو عل أمم أهلهم من قبلهم فأصبحوا من النادمين، ويقول كل منهم: {يا

حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فهؤلاء لم يعد اله غاضبا عليهم ولنّه متحسر عليهم بسبب ظلمهم لأنفسهم، ولو سألوه رحمته لأجابهم
ولنّهم من رحمته يائسون، ولا ييأس من رحمة اله إلا القوم الظالمون.

ويا أحباب اله يا من يحبون اله حبا شديدًا سألتم باله العظيم لو أنّ أحد أبنائم كان عاصيا لوالديه طيلة
الحياة الدُّنيا ومن ثم وجدوه يوم القيامة يصطرخ ف نار جهنّم، فيسمع صوتَه والداه وهو يصرخ من حريق

ا لهم فولدهم مهما كان عاصي أنفسهم عل روا مدى الحسرة فوقودها النّاس والحجارة، فتَصو جهنّم الت
الحياة الدُنيا، فما بالم بحسرة اله أرحم الراحمين الذي يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ
ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما

جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس]؟

وف هذا الموضع يب المهدي المنتظَر ويقول: لم خلقتن يا إله؟ فيف يمن أن أكون سعيدًا بجنة النّعيم
نفسه بل ومتحسر عل من جنّة النّعيم والحور العين ليس بسعيدٍ ف من هو أحب رب والحور العين وحبيب
عباده؟ ولو كان ينام مثلنا لان ارتاح من الحسرة عل عباده الذين ظلموا أنفسهم ما دام نائما سبحانه! ولو
نة ولا نوم لا يسهوم لا تأخذة سقي نّه حا! ولانت ارتاحت نفسه ما دام ناسيولو ثانية واحدة ل كان ينس

ولا ينس وف كل ثانية تمر هو متحسر عل عباده الذين يتعذّبون ف ناره بسبب ظلمهم لأنفسهم فأدخلهم
كمثل أمة نب اله نوح دخلوا النّار فور غرقهم، تصديقًا لقول اله تعال: {مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا

نَارا} صدق اله العظيم [نوح:25].
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وكافة الأمم من بعدهم المذِّبين برسل ربهم يدعوا عليهم رسل ربهم فيستجيب لهم، فيصدقهم ما وعدهم،
ويدَمر المذبين برسل ربهم تدميرا، فيف يخلف وعدَه لرسله؟ ومن أصدق بوعده من اله؟ ولن عباده

الافرين الذين أهلهم بسبب تذيبهم لرسل ربهم لم يهونوا عليه، فهل يهون ف قلوب الوالدين ولدهم مهما
كان عاصيا لهم؟ فما ظنّم ف اله أرحم الراحمين، فهل ترون أنّ عباده الافرين الذين أهلهم بسبب

تذيبهم لرسل ربهم سوف يهونون عليه وهو أرحم الراحمين؟ بل لم يهونوا عليه وإنّه لحزين عليهم أعظم من
حزن الوالدَين عل ولدهم العاص لو ينظرون إليه وهو يصطرخ ف نار جهنّم، بل حسرة اله عل عباده

الافرين ه أعظم.

وتاله لا أزال أذكر أحباب الذين اله هو أشدّ حبا ف قلوبهم من كل شء ف الدُّنيا والآخرة، وأقول لهم يا
من يحبون اله أكثر من آبائهم وأمهاتهم وأزواجهم وأولادهم ومن جنّة النّعيم والحور العين، فهل ترون أنّم
سوف تونون سعداء بجنة النّعيم والحور العين وحبيبم يقول ف نفسه: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس]؟

وهنا تسيل دموع الإمام المهدي عل خديه فيناج ربه ويقول: لم خلقتن يا إله؟ وإنّ أعلم بجوابك لعبدك
ف محم كتابك عن الهدف من خلق: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم

[الذاريات].

ومن ثم أقول: يا إله ألم تُحرم الظُلم عل نفسك؟ وجوابك معلوم ف محم كتابك: {و يظْلم ربكَ احدًا}
صدق اله العظيم [الهف:49].

ومن ثم أقول: فما ذنب من يحبك أعظم من جنّة النّعيم والحور العين؟ فيف يون فَرِحا مسرورا بجنة
النّعيم والحور العين وحبيبه الأعظم اله رب العالمين ليس بفرح مسرورٍ ف نفسه؟ بل متحسر عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم، بل حسرتك رب عل عبيدك منذ أمدٍ بعيد وأنت تقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما

ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ
﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثم يقول الإمام المهدي: يا أحباب اله يا من تفيض أعينهم مما عرفوا من حقيقة اسم اله الأعظم، إنّم
من القوم الذين يحبهم اله ويحبونه فهل ترضون بالحور العين وجنات النّعيم وحبيبم الأعظم ليس راضيا
ف نفسه بل ومتحسرا عل عباده؟ فاتّبعون لتحقيق النّعيم الأعظم فيون اله راضيا ف نفسه، واعلموا أنّ
اله لن يون راضيا ف نفسه حت يجعل الأمم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، وليس ذلك عل اله بعزيز،
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تصديقًا لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].

وتصديقًا لقول اله تعال: {افَلَم يياسِ الَّذِين آمنُوا ان لَّو يشَاء اللَّـه لَهدَى النَّاس جميعا} صدق اله العظيم
[الرعد:31].

ينالَمالْع بر هدُ لمالْحو ،ينلسرالْم َلع لامسه بعزيز، وال ذلك لمن الشاهدين وما ذلك عل عل ّاللهم إن
..

.ناصر محمد اليمان الدّم من حواء وآدم عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي أخو البشر ف
_____________
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- 34 -
الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 04 ‐ 1431هـ
01 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

11:21 مساء
________

{هو الَّذِي ينَزل علَ عبدِه آياتٍ بينَاتٍ لِّيخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ ۚ وانَّ اله بِم لَرءوف رحيم}صدق
اله العظيم ..

هنَّ الاالنُّورِ و َلاتِ االظُّلُم نم مخْرِجينَاتٍ لياتٍ بآي دِهبع َلع لنَزالَّذِي ي وه الرحمن الرحيم {هبسم ال
نم منتَوِي مسي  الأرضاتِ واومالس اثيرم هلو هال بِيلس قُوا فتُنف ا مَا لم(9) و يمحر وفولَر مِب

انفَق من قَبل الْفَتْح وقَاتَل اولَئكَ اعظَم درجةً من الَّذِين انفَقُوا من بعدُ وقَاتَلُوا وك وعدَ اله الْحسنَ واله بِما
يننموى الْمتَر مو(11) ي رِيمك رجا لَهله و فَهاعضنًا فَيسا حضقَر هال قْرِضن ذَا الَّذِي ي(10) م لُونَ خَبِيرمتَع
والْمومنَاتِ يسع نُورهم بين ايدِيهِم وبِايمانهِم بشْراكم الْيوم جنَّات تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدّين فيها ذَلكَ
هو الْفَوزُ الْعظيم(12) يوم يقُول الْمنَافقُونَ والْمنَافقَات للَّذِين آمنُوا انظُرونَا نَقْتَبِس من نُّورِكم قيل ارجِعوا

مونَهنَاد(13) ي ذَابالْع هلبن قم هرظَاهةُ ومحالر يهف نُهاطب ابورٍ له بم بِسنَهيب رِبا فَضوا نُورسفَالْتَم ماءكرو
الَم نَن معم قَالُوا بلَ ولَنَّم فَتَنتُم انفُسم وتَربصتُم وارتَبتُم وغَرتْم امان حتَّ جاء امر اله وغَركم

بِاله الْغَرور (14)} صدق اله العظيم [الحديد].

والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ وعل كافة المتنافسين من
العبيد إل الرب المعبود، سلام اله عليم يا معشر المسلمين، وما يزال جدّي محمد رسول اله ‐صلّ اله

عليه وآله وسلّم‐ يوصين ف الرؤيا الحق ويقول: [يا أيها المهدي المنتظَر طهر البشر من الشرك باله
بسلطان العلم المحم ف الذكر لعلهم يتقون] انتهت الرؤيا الحق.

ولم يجعلها اله الحجة عليم بل الحجة عليم هو محم القرآن ف آياته البينات المحمات هن أم التاب
ولن يعرض عما جاء فيهن إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها

الا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

وها هو دخل عمر دعوة المهدي المنتظَر ف العام السادس، ولا نزال نحاجِج البشر بسلطان العلم من محم
الذكر القرآن العظيم، رسالة اله إل البشر لمن شاء منهم أن يستقيم، ولن للأسف إنّ المهدي المنتظَر وجد
من رب م القرآن هم المؤمنون الذين يعلمون بالقرآن العظيم أنه الحقحاتّباع م أنّ أول من كفر بالدعوة إل
العالمين، فأعرضوا عن الدعوة إل اتّباع محم كتاب اله والفر بما يخالف لمحمه إلا قليلا من المسلمين
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من الذين استجابوا لدعوة المهدي المنتظَر إل اله والتنافس ف حبه وقربه؛ أولئك هم أحباب اله ورسوله
ولم يقولوا إنما حبيب اله هو محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ فقط من بين المسلمين؛ بل
انضموا إل العبيد للمنافسة إل الرب المعبود، ولم يذروا اله لأنبيائه ورسله بل أخلصوا عبادتهم لربهم

فاجتمعت قلوبهم ف محبة اله فأحبهم اله وقربهم وجعلهم أحباب الرحمن الذي وعد بهم ف محم القرآن،
تنزه حبهم لربهم عن الطمع المادي ولن يرضيهم ربهم بالملوت كله حت يحقق لهم النّعيم الأعظم من

ملوت ربهم فيون حبيبهم الودود راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، فما أعظم التريم الذي أعدَّه اله
لهم! ولن يحشرهم إل جنته بادئ الأمر، ولن يحشرهم إل ناره؛ بل يتم حشرهم إل ربهم عل منابر من نور

َلا ينتَّقالْم شُرنَح موي}:ه تعالتقين ومن بين خلقه أجمعين. تصديقاً لقول الريماً لهم من بين المت
الرحمن وفْدًا} صدق اله العظيم [مريم: 85].

ومنهم القوم الذي نبأكم عنهم محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف الحديث الحق: [يا أيها
ه عز وجل عباداً ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم الأنبياء والشهداء علالناس، اسمعوا واعقلوا واعلموا أن ل
مجالسهم وقربهم من اله، فجاء رجل من الأعراب من قاصية النّاس وألوى بيده إل نب اله صلّ اله عليه

وسلم، فقال: يا نب اله، ناس من النّاس ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم الأنبياء والشهداء عل مجالسهم
،ه عليه وسلم لسؤال الأعرابال ّه صلوجه رسول ال رصفّهم لنا، فس ه! انعتهم لنا – يعنهم من الوقرب

فقال رسول اله صلّ اله عليه وسلم: هم ناس من أفناء الناس، ونوازع القبائل، لم تصل بينهم أرحام
متقاربة، تحابوا ف اله وتصافوا، يضع اله لهم يوم القيامة منابر من نور فجلسهم عليها] صدق عليه

الصلاة والسلام.

ه وقربه فاجتمعت قلوبهم فال حب ه من العالمين الذين استجابوا لدعوة التنافس فوأولئك هم أحباب ال
محبة اله وهم من مختلف بقاع الأرض، وذلك لأنّ دعوة الإمام المهدي ه دعوة عالمية عبر الشبة العالمية
تصل إل مختلف بقاع الأرض، فاستجاب للداع إل حب اله صفوة البشرية وخير البرية أحباب الرحمن
ف محم القرآن بعد أن ارتدّ المسلمون عن اتّباع دينهم ف محم القرآن العظيم فتركوا اله لأنبيائه ورسله

بسبب المبالغة بغير الحق ف أنبياء اله ورسله.

وها هو الإمام المهدي يدعو كافة العبيد إل التنافس مع العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب، وما
ه عليه وآله وسلّم‐ فال ّه ‐صلكان قول المسلمين إلا أن قالوا: "فهل تريدنا أن نُنافس محمداً رسول ال
ولست ره! هيهات، هيهات؛ بل أنت شيطانٌ أشال وأقرب إل ون أحبه وقربه؟ فيطمع أحدنا أن يال حب
المهدي المنتظَر"، ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: يا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إنّ
لل دعوى برهان وإنما أنا الإمام المهدي أفتيم من محم القرآن فأثبت لم دعوة التنافس إل الرحمن
تابٍ جديدٍ ولذلك فلن تجدوننب ه الإمام المهديوأقرب إن كنتم إياه تعبدون، ولم يبعث ال م أحبأي
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أحاجِجم إلا من محم كتاب اله وسنّة رسوله الحق، وسبقت فتوى اله بالحق ف محم كتابه عن كيفية
عبادة العبيد إل الرب المعبود. وقال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ أيهم اقْرب} صدق اله العظيم

[الإسراء:57].

ويتبين لم أنّ اله لم يفتِ عباده أي عبدٍ أحب إل اله وأقرب من كافة عبيده بالملوت؛ بل جعله عبداً
مجهولا، ولذلك تجدون عبيده الذين لا يشركون به شيئاً يبتغون إل ربهم الوسيلة أيهم أقرب، فل منهم يرجو

أن يون هو ذلك العبد وليس التنافس فقط عل مستوى الإنس؛ بل عل مستوى عبيده ف الملوت كله،
ولذلك قال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [سلُوا اله الْوسيلَةَ فَانَّها منْزِلَةٌ ف الجنّة لا تَنْبغ الا

لعبدٍ من عبادِ اله وارجو أن اكونَ انَا هو] صدق محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم.

َلتَغُونَ ابي} :ه تعالعرش الرحمن. ولذلك قال ال أقرب الدرجات إل وذلك لأنّ مقر الدرجة العالية ه
ربهم الْوسيلَةَ أيهم اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ها الَّذِينا أيم كتابه؟ {يحم ه فه يا معشر المسلمين وأعرضتم عن أمر الال فلماذا لا تبتغون الوسيلة إل
امنُوا اتّقوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

ولن للأسف أبيتم ورفضتم وأعرضتم عن أمر اله ف محم كتابه، فقلتم إنه لا ينبغ لم منافسة محمد
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ عل الوسيلة، ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: فهل

التنافس هو عل الوسيلة؟ بل {اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} أيم أحب وأقرب إن كنتم مؤمنين، ولن
للأسف ينطبق عليم قول اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشركونَ} صدق اله العظيم

[يوسف:106].

هلَيتَغُوا اابو هالوسيلة بل {اتَّقُوا ال ه وليس الهدف من إعلان التنافس هو علويا معشر المسلمين، اتّقوا ال
الْوسيلَةَ} إن كنتم إياه تعبدون كما يعبده عباده المخلصون الذين لا يشركون باله شيئاً كما عرف اله لم

عبادتهم ف محم كتابه: {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ أيهم اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

والسؤال الذي يطرح نفسه: أليس لم الحق ف ذات اله سبحانه كما لهم، أم إنّم ترونهم أبناء اله سبحانه
الذي لم يتّخذ صاحبةً ولا ولداً؟ بل هم عباد له أمثالم ولم من الحق ف اله ما لهم، فلا فرق بين العبيد

لدى الرب المعبود إلا بتقواهم عند ربهم بعملهم الخالص لوجه الريم. أفلا تتقون؟

ويا معشر المسلمين لم يبعث اله رسله إل النّاس ليعظمونهم فيحصروا التنافس إل اله لهم وحدهم من
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دون الصالحين حاشا له: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنتم صادِقين} صدق اله العظيم [النمل:64]؛ بل تجدون
دعوة كافة الأنبياء والمرسلين ه ذات دعوة الإمام المهدي:

[يا عبيد اله، اعبدوا اله وحده لا شريك له الذي خلقم لتونوا له عابدين].
تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الجن وانْس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

مُتما ذِهنَّ ها} :ه تعالذات ناموس دعوة كافة المرسلين. وقال ال المنتظَر ه ألا وإنّ ناموس دعوة المهدي
أمة واحدة وانَا ربم فَاعبدُونِ} صدق اله العظيم [الأنبياء:92]، وعل هذا الناموس تم بعث كافة المرسلين
من رب العالمين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا قَبلَكَ الا رِجالا نُوح الَيهِم فَاسالُوا اهل الذِّكرِ انْ

كنتم لا تَعلَمونَ} [الأنبياء:7].

{وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ الا نُوح الَيه انَّه لا الَه الا انَا فَاعبدُونِ} صدق اله العظيم [الأنبياء:25].

م وماذا دهاكم لا تستجيبون لدعوة الإمام المهديه الحرام، ما خطبجاج بيت الة الإسلام يا حويا أم
الدعوة الحق م وحده لا شريك له؟ أليست دعوته هه ربعبادة ال م الذي يدعوكم إلمن رب المنتظَر الحق

َّنفَا ۖ لَالض ا قدَ الْحعاذَا بفَم ۖ قالْح مبر اللَّـه مفَذَٰل} :ه تعالإلا الضلال. وقال ال فما بعد الحق
تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يونس]، فهل تريدون مهدياً منتظراً يأت فيقول اعبدون من دون اله
وأنا ربم الأعل؟ وأعوذُ باله أن أقول ما ليس ل بحق فلا يجتمع النّور والظُلمات. وقال اله تعال: {ما
كانَ لبشَرٍ انْ يوتيه اله الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُواْ عبادا لِّ من دونِ اله ولَـن كونُواْ

ربانيين بِما كنتم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتم تَدْرسونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:79].

فأي مهدي تنتظرون غير الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان؟ فأي دعوة ستأت ه أهدى من دعوة
َّنفَا ۖ لَالض ا قدَ الْحعاذَا بفَم ۖ قالْح مبر اللَّـه مفَذَٰل} :الذي يدعوكم إل الإمام ناصر محمد اليمان

تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} [يونس].

لن قَبم تَابْوتُوا الا الَّذِينونُوا كي و الحق نم لا نَزمو هرِ الذِكل مهقُلُوب نْ تَخْشَعنُوا اآم لَّذِيننِ لاي لَما}
فَطَال علَيهِم امدُ فَقَست قُلُوبهم وكثير منْهم فَاسقُونَ} [الحديد: 16].

{يا أيها الَّذِين آمنُوا اتّقوا اله ولْتَنظُر نَفْس ما قَدَّمت لغَدٍ واتَّقُوا اله انَّ اله خَبِير بِما تَعملُونَ} [الحشر: 18].

{ومن يتَّق اله يجعل له مخْرجاً} [الطلاق: 2].
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{ومن يتَّق اله يجعل له من امرِه يسراً} [الطلاق: 4].

{ومن يتَّق اله يفِّر عنْه سيىاته ويعظم له اجراً} [الطلاق: 5].
صــــدق اله العظيــــم

ويا معشر المسلمين إنما أدعوكم إل اله فلماذا تعرضون عن دعوة الحق من ربم إنْ كنتم تعقلون؟ ويا
أولياء اله إنما نحاجم بآيات بينات فنُنير لم الطريق بنور القرآن العظيم الذي تنزل عل خاتم الأنبياء

والمرسلين ليون نور الهدى للعالمين. تصديقاً لقول اله تعال: {فَآمنُوا بِاله ورسوله والنُّورِ الَّذِي انزلْنَا
واله بِما تَعملُونَ خَبِير} صدق اله العظيم [التغابن:8].

النّب ولسونَ الرتَّبِعي الَّذِين} :ه تعالم تهتدون. تصديقاً لقول الرسوله لعل ل علفاتّبِعوا النور الذي تنز
ملَه لحير والْمن نع ماهنْهيوفِ ورعبِالْم مهرماي نجِيلالاالتّوراة و ف منْدَها عتُوبم جِدُونَهالَّذِي ي الأم
وهرزعو نُوا بِهآم فَالَّذِين هِملَيكانت ع الَّت غْلالالاو مهرصا منْهع عضيو ثائالْخَب هِملَيع مرحياتِ وبالطَّي

ونَصروه واتَّبعوا النُّور الَّذِي انزِل معه اولَئكَ هم الْمفْلحونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:157].

وقال اله تعال: {انَّما تُنْذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمن بِالْغَيبِ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم} صدق اله
العظيم [يس:11].

نالقرآن فَم تْلُونْ ااو} :ه تعاله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين؟ وقال الفلماذا لا تريدون أن تتبعوا نور ال
اهتَدَى فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين} صدق اله العظيم [النمل:92].

وقال اله تعال: {فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيد} [ق:45].

{ومن يفُر بِه من الاحزابِ فَالنَّار موعدُه} [هود:17].

{يوم نَقُول لجهنَّم هل امتََتِ وتَقُول هل من مزِيدٍ ﴿٣٠﴾} [ق:30].

{كلَّما ارادوا أن يخْرجوا منْها من غَم اعيدُوا فيها وذُوقُوا عذَاب الْحرِيق} صدق اله العظيم [الحج:22].

وإن أعلم ما هو سبب إعراضم عن دعوة ناصر محمد اليمان، هو بسبب خشيتم أن لا يون ناصر محمد
ه أم تعبدون المهديوأقول: فهل تعبدون ال م ناصر محمد اليمانالمنتظَر، ومن ثم يفتي هو المهدي اليمان
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المنتظَر؟ ولذلك ترون أنم لو اتبعتم دعوة ناصر محمد اليمان وهو ليس المهدي المنتظَر أنم ضللتم عن
الصراط المستقيم! ويا سبحان رب! فيف يضل عن الصراط المستقيم الذين يستجيبون لدعوة البشر
جميعاً إل كلمة التوحيد لا إله إلا اله وحده لا شريك له كلمة سواء بين العالمين وبين خلقه أجمعين

م لو اتبعتم ناصر محمد اليمانيف تظنون أنم القرآن العظيم، فبصيرة من رب ه عابدين علونوا لفت
وهو ليس المهدي المنتظَر أنم ضللتم عن الصراط المستقيم؟ فبئس الحجة حجتم أنّ سبب إعراضم عن
دعوة الإمام ناصر محمد اليمان ه خشيتم ألا يون هو المهدي المنتظَر فما عساه يون المهدي المنتظَر
الذي له تنتظرون؟ أليس سيدعوكم إل عبادة اله وحده عل بصيرة من ربه القرآن العظيم! فهل تعبدون اله

أم تعبدون المهدي المنتظَر، ولذلك تخشون لو لم ين ناصر محمد اليمان أنم ضللتم عن الصراط
المستقيم؟ فهل ترون ف دعوة ناصر محمد اليمان الضلال المبين وهو يحاجم بحديث اله المحفوظ من
حديثٍ بعده تؤمنون؟ فبئس القوم المعرضين عن دعوة ناصر محمد اليمان التحريف القرآن العظيم؟ فبأي
هو المهدي ون ناصر محمد اليمانجتهم إلا خشية أن لا ين حا الذين أعرضوا لم تواتّباعه وشدّ أزره، فأم
ن ناصر محمد اليمانولذلك تخشون لو لم ي م الاعلم أنا ربوقلت ل عبادت م إلالمنتظَر، فهل دعوت
هو ربم أنم ضللتم عن الصراط المستقيم وعبدتم غير ربم المهدي المنتظَر، أفلا تعقلون؟ فهل تنتظرون
لامع ِّنا مانَتم َللُواْ عماع ما قَويم: {وم أن يقول ذلك، ومن ثم أقول لمن رب المنتظَر الحق المهدي

سوف تَعلَمونَ من ياتيه عذَاب يخْزِيه ومن هو كاذِب وارتَقبواْ انِّ معم رقيب} [هود:93].

{فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النّاس هذَا عذَاب اليم (11) ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا
مومنُونَ (12)} صدق اله العظيم [الدخان].

وهو ليس المهدي م اتَّبعتم ناصر محمد اليمانّم بواحدة، أرأيتم لو أنتهم، إنما أعظويا علماء الإسلام وأم
المنتظَر فإنّ ذلك حجة لم بين يدي اله؟ ولن اله سوف يقول لم: فإل ماذا دعاكم ناصر محمد اليمان؟

ومن ثم تقولون: "دعانا إل عبادتك وحدك لا شريك لك، وإل التنافس ف حبك وقربك ونعيم رضوان
نفسك"، ومن ثم يقول اله لم: فهل ترون لو أنم اتَّبعتم ما يدعو إليه ناصر محمد اليمان أنم ف ضلالٍ
مبين وهو يدعوكم إل: {فَذَٰلم اللَّـه ربم الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾}؟

ومن ثم يقول اله لم: فادخلوا أبواب جهنم داخرين. وهذه ه نتيجة الذين يعرضون عن دعوة الإمام ناصر
محمد اليمان بحجة خشيتهم لو لم ين ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر الحق من ربهم فبئس

الخشية خشيتهم، أولئك قوم هم أضل من الأنعام سبيلا، أولئك قوم كبير عليهم أن نشبههم بالأنعام بل هم
أضل سبيلا! أولئك قوم لا يعقلون ولا يتفرون من الذين قال اله فيهم أنهم: {صم بم عم فَهم لا يعقلُونَ}

صدق اله العظيم [البقرة:171].

فإن استجبتم لدعوة ناصر محمد اليمان م بالحقوتعالوا لنفتي ،ه إلا الحقال ويا قوم حقيق لا أقول عل
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الذي يحاجم بالبينات من ربم فقد هديتم إل الصراط المستقيم، ولو لم ين ناصر محمد اليمان هو
ناذبين، ولالمنتظَر لو كان من ال انتحال شخصية المهدي ه علالمنتظَر فعليه كذبه ويحاسبه رب المهدي
سوف أقول قولا تونوا عليه من الشاهدين: اللهم إنك تعلم أن لم أفتَرِ عليك أن المهدي المنتظَر، اللهم إن
كنت تعلم أن لست المهدي المنتظَر الحق من عندك فإن عل لعنة اله ضعف ما لعنت به إبليس الشيطان

الرجيم. اللهم ومن يذبن وأنا الإمام المهدي المنتظَر خليفتك المصطف اله فإليك أبتهل بحق كتاب
الإمام المهدي ستقيم فإنهم لا يعلمون أنالصراط الم نزل أن تغفر له فتهديه إلتاب المال رحمتك ف
نفسك وبحق كتبت عل رحمتك الت لا إله إلا أنت وبحق المنتظَر الذي له ينتظرون. اللهم رجوتك بحق

عظيم نعيم رضوان نفسك لَئن نفد صبري عليهم فدعوت عليهم أن لا تُجِب دعوت عليهم وأنت أرحم بهم من
عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، فما كان لهم أن يحرمون تحقيق النّعيم الاعظم، اللهم إنّ أشهدك
أن قررت الصبر عليهم حت ولو لم يؤمنوا أبداً إل يوم يقوم النّاس لرب العالمين، فلن أدعو عليهم وليس
امتناع عن الدعوة عليهم رحمة بهم حاشا له، فلست أرحم بعبادك منك رب بل لأن علمت أنك حقاً أرحم
الراحمين، ولذلك فحسرتك عل عبادك الذي رفضوا غفرانك ورضاك لَهِ أشدّ من حسرة الأم عل ولدها
نيبنَنَا ويب نَا افْتَحبإذا أعرضوا عن دعوة أنبيائك ورسلك إليك فيقولون: {ر ولو لم تظلمهم شيئاً حت حت

قَومنَا بالحق وأنت خَير الْفَاتحين}صدق اله العظيم [الأعراف:89].

ومن ثم تأت الإجابة لهم من ربهم، ولن يخلف اله وعده لرسله فيهلك عدوهم: {انْ كانت ا صيحةً واحدَةً
فَاذَا هم خَامدُونَ} صدق اله العظيم [يس:29].

ويفرح المؤمنين بنصر اله؛ وعد اله لا يخلف اله وعده ولن أكثر النّاس لا يعلمون، ولن يا معشر
الفرحين بنصر اله لهم عل عدوهم فأهلهم بالصيحة فإذا أعداءهم خامدون، ألم تسألوا: فهل ربم كذلك
فرح مسرور ف نفس اللحظة الت أنتم فرحين فيها بنصر اله إن أهلك عدوكم فأورثم الأرض من بعدهم؟
ولن لم أجد حبيب مسروراً؛ بل متحسر حزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وكذبوا برسل ربهم. وقال
لاولٍ اسر نم يهِمتاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ (29) يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص لانْ كانت اا} :ه تعالال

كانُوا بِه يستَهزِىون (30)} صدق اله العظيم [يس].

فما ظنّم بحال قوم {يحبهم ويحبونَه} فهل سوف يرضون بالنعيم المادي ف جنّة النّعيم؟ فما ه إلا حور
وقصور، فهل سوف يرضون بذلك وقد علموا أن حبيبهم حزين ف نفسه ومتحسر عل عباده؟ كلا ورب؛ بل
سوف يحاجون ربهم ويقولون: "يا أرحم الراحمين فهل خلقت الجنّة من أجلنا أم خلقتنا من أجل الجنّة؟". ثم

يرد عليهم ربهم بالحق ويقول: {وما خَلَقْت الجن والانْس الا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

هانَ الورِض عاتَّب نهم ويقول: {أفَمومن ثم يقولون: "وكيف نعبدك يا أرحم الراحمين؟". ومن ثم يرد عليهم رب
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كمن باء بِسخَط من اله وماواه جهنَّم وبِىس المصير} صدق اله العظيم [آل عمران:162].

ومن ثم يقولون: "لقد اتّبعنا رضوانك كغاية وليس كوسيلة لتحقيق نعيم الجنّة ولو كنّا اتخذنا رضوانك
كوسيلة لتحقيق نعيم الجنّة إذاً لرضينا بجنتك لو اتخذنا رضوانك وسيلة، ولن رضوانك ربنا هو منته أملنا
وكل نعيمنا وكل أجرنا، وهيهات هيهات. فلن نرض حت تون راضياً ف نفسك، فيف نرض بجنّة النّعيم
وحورها وقصورها ومن أحببناه الغفور الودود متحسر وحزين ف نفسه عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟
ويا أرحم الراحمين، لقد حرمت الظلم عل نفسك وجعلته بين عبادك محرماً، فإل من نشو ظُلمنا؟ فلن
ون راضياً فبنعيم جنتك قبل أن يتحقق لنا النّعيم الأكبر منها فت نستطيع ولا نُريد أن نستطيع أن نرض
وحبيبهم حزين {ونَهبحيو مهبحي} أعين قوم النفس ويطمئن القلب وتقر يف ترضنفسك يا حبيبنا، ف

ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وسبب تحسره ذلك لأنّه أرحم الراحمين ولا يرض لعباده الفر بل
يرض لهم الشر؟".

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، يا أنصار المهدي المنتظَر لا تدعوا عل البشر، وأستوصيم بالصبر
حت النصر بالهدى فيهديهم اله كيف ما يشاء، أهم شء أن يهديهم ليتحقق لم النّعيم الأعظم إن كنتم إياه

تعبدون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ
01 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

02:58 صباحاً
ــــــــــــــــــ

لا ين هذا البيان فتنةً لم لجهلم بالمهدي المنتظَر ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلّم والتّابعين للحق إل يوم الدّين..

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، أرجو أن لا يون هذا البيان فتنةً لم فإنم تجهلون قدر المهدي المنتظَر
ولا تحيطون بسره، وألق إليم سؤالا: ألستم تعتقدون أنّ اله جعل الإمام المهدي إماماً لرسول اله المسيح
عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ وأنتم تعلمون أنّ هذه الفتوى من اله ورسوله ف شأن الإمام

المهدي أنّه قد جعله الإمام للمسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام سوف تسوء النّصارى أيما إساءة،
بالغة فالم هم، وسبب فتنتهم همن رب نتظر الحقالم ثيرٍ منهم فلا يتّبعون الإمام المهديون فتنة لفت

نبيهم المسيح عيس ابن مريم لدرجة أنّهم قالوا ابن اله، ومنهم من بالغ أكثر وقال بل هو اله ذاته سبحانه
وتعال علواً كبيراً، فإذا كانت هذه مبالغتهم ف رسول اله المسيح عيس ابن مريم، فهل ترونّهم سوف

يتّبعون الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم لأنهم لن يقبلوا أن يون المهدي المنتظر هو الإمام لرسول اله
المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وعل أمه وآل عمران وسلم؟

إذاً النّصارى لن يرضوا أبداً أن يون الإمام المهدي إماماً لرسول اله المسيح عيس ابن مريم بسبب
المبالغة بغير الحق ف شأن رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، وكذلك المسلمون

حتماً سيغضبهم أن يقول ناصر محمد اليمان أنّه أعلم عبدٍ ف التاب، ثم يون ذلك سبب فتنتهم ويقولون:
"كيف يون الإمام المهدي هو أعلم من محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله؟". ثم يرتد عن التصديق بعض

الأنصار، ويزيد المسلمين إناراً وكفراً بالبيان الحق للقرآن العظيم، وسبب فتنتهم ه المبالغة ف شأن
جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

ه الإمام المهديم اله يا قوم أنه مهما كروأقول: وال ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي يرد ومن ثم
المنتظَر الحق من ربم فما هو إلا عبدٌ مثلم، ويحيا عبداً ويموت عبداً ويبعث عبداً، ولا ينبغ له أن يتجاوز

آت الأرض االسموات و ن فم ن كلا} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الم المح ف النّاموس الحق
الرحمن عبداً (93) لَقَدْ احصاهم وعدَّهم عدّاً (94)} صدق اله العظيم [مريم].
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السموات والأرض، ويدعوكم إل ه فنتظَر أن لا يتجاوز النّاموس لعبيد الالم م وبين المهديوذلك هو بين
عبادة اله وحده لا شريك له كما ينبغ أن يعبد لا تُشركون باله شيئاً، فيدعوكم أن تونوا ربانيين تعبدون
نعيم رضوان اله عليم وتتنافسون ف حبه وقربه سبحانه وتعال علواً كبيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {ما
كانَ لبشَرٍ انْ يوتيه اله الْتَاب والْحم والنّبوة ثم يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا ل من دونِ اله ولَن كونُوا

ربانيين بِما كنتم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتم تَدْرسونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:79].

وذلك بين وبينم يا علماء المسلمين وأمتهم، فإن تغيرت دعوت يوماً ما ولا قدَّر اله فعند ذلك قد جعل اله
لم الحجة عل ناصر محمد اليمان، وأرجو من رب التّثبيت الذي يحول بين المرء وقلبه وهو السميع
العليم، ولن سبب فتنتم ه المبالغة ف الأنبياء والمرسلين لدرجة أنّم حصرتم الوسيلة لهم من دون

الصالحين حت أشركتُم باله رب العالمين.

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إنّ أكثر الآيات الت أمدّ اله بها خلفاءه ه للمهدي المنتظَر،
لنُز قَالُوا لَوو} :ه تعالفراً وإعراضاً. وقال البها الآن فإنّها لن تزيدكم إلا ك ه لو يمدنأعلم أنَّ ال ّنول

علَيه آية من ربه ۚ قُل انَّ اللَّـه قَادِر علَ ان ينَزل آية ولَـٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿٣٧﴾ وما من دابة ف الأرض
و طَائرٍ يطير بِجنَاحيه ا امم امثَالُم ۚ ما فَرطْنَا ف الْتَابِ من شَء ۚ ثم الَ ربهم يحشَرونَ ﴿٣٨﴾
والَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا صم وبم ف الظُّلُماتِ ۗ من يشَا اللَّـه يضللْـه ومن يشَا يجعلْه علَ صراط مستقيم

﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال اله تعال: {ولَو انَّنَا نَزلْنَا الَيهِم الْمَئةَ وكلَّمهم الْموتَ وحشَرنَا علَيهِم كل شَء قُبً ما كانُوا ليومنُوا
ا انْ يشَاء اله ولَن اكثَرهم يجهلُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:111].

وف ذلك ملوت خليفة اله الإمام المهدي عل الأمم (من ف الأرض ومن ف السماء فيرض عنه ساكن
الأرض وساكن السماء) وذلك لأنّه برغم الملوت الذي سيؤتيه اله فلن يرض إلا بالنّعيم الأعظم من ذلك

دخل عباده في نفسه؟ وذلك حت ه راضياً فون النفسه، وكيف ي ه راضياً فون اللّه وهو أن يك
رحمته، ومن ثم تأت الشّفاعة للعباد من اله وحده الذي له الشّفاعة جميعاً، ولنّم لا تحيطون بسر الشّفاعة

فه ليست كما تزعمون يا إخوان المسلمين، ولو كانت الشّفاعة كما تزعمون لفرتم بآيات التاب
الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ملةً وتفصيلام عن الشّفاعة فتنفيها جتفتي مات التالمح

يخَافُونَ ان يحشَرواْ الَ ربهم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

بل تجدون اله يخاطب ف محم التاب المؤمنين المنتظرين للشفاعة بين يدي ربهم. وقال اله تعال: {يا
مونَ هرافْالةٌ وشَفَاع لاخُلَّةٌ و لاو يهف عيب لا موي تانْ يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُواْ منفنُواْ اآم ا الَّذِينهيا
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الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

مه لاو دْلا عنْهخَذُ موي لاةٌ وا شَفَاعنْهم لقْبي لان نَّفْسٍ شيئاً وع زِي نَفْستَج ماً لاواتَّقُواْ يو} :ه تعالوقال ال
ينصرونَ} صدق اله العظيم [البقرة:48].

نُرد وواْ لَنَا اشْفَعاء فَين شُفَعل لَّنَا مفَه نَا بالحقبر لسر اءتقَدْ ج لن قَبم وهنَس الَّذِين قُولي} :ه تعالوقال ال
فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل قَدْ خَسرواْ انفُسهم وضل عنْهم ما كانُواْ يفْتَرونَ} صدق اله العظيم

[الأعراف:53].

له ونِ اللَّـهن ددُونَ ﴿٩٢﴾ مبا كنتم تَعم نيا لهم يلق٩١﴾ و﴿ لْغَاوِينل يمحزَتِ الْجربو} :ه تعالوقال ال
مهونَ ﴿٩٥﴾ قَالُوا وعمجا يسلبا نُودجالْغَاۇونَ ﴿٩٤﴾ وو ما هيهوا فببَونَ ﴿٩٣﴾ فرنتَصي وا مَونرنصي
فيها يخْتَصمونَ ﴿٩٦﴾ تَاللَّـه انْ كنَّا لَف ضَلٍ مبين ﴿٩٧﴾ اذْ نُسويم بِرب العالمين ﴿٩٨﴾ وما اضلَّنَا
ا المجرمون ﴿٩٩﴾ فَما لَنَا من شَافعين ﴿١٠٠﴾ و صدِيق حميم(101)} صدق اله العظيم [الشعراء].

وقال اله تعال: {ويعبدُونَ من دونِ اله ما لا يضرهم ولا ينفَعهم ويقُولُونَ هـولاء شُفَعاونَا عندَ اله قُل اتُنَبىونَ
اله بِما لا يعلَم ف السموات ولا ف الأرض سبحانه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:18].

وقال اله تعال: {وما نَرى معم شُفَعاءكم الَّذِين زَعمتُم انَّهم فيم شُركاء لَقَد تَّقَطَّع بينَم وضل عنم ما
كنتم تَزعمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:94].

وقال اله تعال: { ولَم ين لَّهم من شُركائهِم شُفَعاء وكانُوا بِشُركائهِم كافرِين ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم
[الروم].

ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحنْ يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالوقال ال
يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

تبسا كبِم نَفْس لسنْ تُبا بِه رذَكاةُ الدُّنيا ويالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُواْ دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :ه تعالوقال ال
لَيس لَها من دونِ اله ول ولا شَفيع} صدق اله العظيم [الأنعام:70].

وقال اله تعال: {اله الَّذِي خَلَق السموات والأرض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثم استَوى علَ الْعرشِ ما لَم
من دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ} صدق اله العظيم [السجدة:4].
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وقال اله تعال: {قُل لِّه الشّفاعة جميعا له ملْكُ السموات والأرض ثم الَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم
[الزمر:44].

ه من بعد النفم كيف تعتقدون بالشّفاعة بين يدي اله عليه الحرام، فبالجاج بيت الة الإسلام يا حويا أم
المطلق للشفاعة بين يدي اله؟ ومن ثم يتوقف علماء الأمة وأولوا الألباب للتفر والتدبر فيقولون: "إنً

الشّفاعة ه ليست كما نزعم أن يتقدم أحدٌ بين يدي ربه ويطلب الشّفاعة، سبحانه وتعال علواً كبيراً! فيف
نفر بآياتٍ محماتٍ من آيات أم التاب البينات تنف الشّفاعة جملةً وتفصيلا حت للمؤمنين؟ وقال اله
تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ انفقُواْ مما رزَقْنَاكم من قَبل انْ يات يوم لا بيع فيه ولا خُلَّةٌ ولا شَفَاعةٌ والْافرونَ

هم الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:254]؟".

سر ليفتيهم ف ه لهم الإمام المهدييبعث ال م الغيوب حتّع الشّفاعة إل أولو الألباب سر يرد ومن ثم
الشفاعة، ونقول لهم:

ه فه الأعظم الذي لم يسبق ببيانه أحدٌ من عبيد الحقيقة اسم ال ف الشّفاعة ه ة الإسلام، إن سريا أم
السموات والأرض ولم يبينه لعبيد اله بالملوت إلا خليفة اله عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي المنتظر
ناصر محمد اليمان، ولم أقُل لم إنّ الشّفاعة ل من دون الأنبياء بل ننفيها، وإنما علّمناكم بسرها كيف

تون وهو:

إنَّ الإمام المهدي يحاج ربه أن يحقق له النّعيم الأعظم من كافة ملوت ربه ف الدُّنيا والآخرة ولم يرض أبداً
بملوت ربه؛ بل يطلب من ربه أن يحقِّق له النّعيم الأعظم من ذلك وهو أن يون اله راضياً ف نفسه،

وكيف يون راضياً ف نفسه؟ وذلك حت يدخل عباده ف رحمته ويحقِّق لعبده الهدف الذي حرم عل نفسه
نعيم جنّة ربه ويريد النّعيم الأعظم منها، ومن ثم تأت الشّفاعة من اله، وذلك لأنّ الإمام المهدي اذِنَ له

الرحمن وقال صواباً، ذلك لأنّ اله المتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم (برغم أنّه لم يظلمهم شيئاً) هو
حقاً أرحم الراحمين، وذلك هو الصواب يا أول الألباب، ومن ثم تأت الشّفاعة من اله لعبيده فتشفع لهم

رحمته الت كتب عل نفسه فلن ينر عل اله عبدُه أنّه حقاً أرحم الراحمين ولذلك يتحسر عل عباده الذين
و} :ه تعالهم الشامل. وقال اله وحده فيتفاجأ العبيد بعفو ربالشّفاعة من ال تأت ظلموا أنفسهم ومن ثم

لالْع وهو ۖ ققَالُوا الْح ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع
الْبِير﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

و} :ه تعاله. تصديقاً لقول الالشّفاعة اختص به عبداً من عبيد ال م أنّ سرن لهذا الموضع يتبي وف
تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه} صدق اله العظيم [سبأ:23].
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وذلك هو العبد الذي يخاطب ربه بالصواب، وهو الوحيد الذي اذِنَ اله له أن يخاطب ربه ف مسألة
الشفاعة. تصديقاً لقول اله تعال: {الا من اذِنَ له الرحمن وقَال صوابا} صدق اله العظيم [النبأ:38].

فما هو الصواب ف نظركم؟ فهل هو أن يخاطب أحد أنبياء اله رب العالمين فيسأله الشّفاعة لأمته؟ فهل هو
سر ف فتوى الإمام المهدي اً كبيراً؟ أفلا تعقلون؟ أم إنّ الصواب هعلو ه سبحانه وتعالأرحم بهم من ال

اً كبيراً؟ وإنّما القول الصواب هو: لأنّ الإمام المهديعلو ه جميعاً سبحانه وتعالأنّها ل الشّفاعة الحق
خاطب ربه يسأله أن يحقِّق له النّعيم الأعظم من ملوت الدُّنيا والآخرة برغم أنّ اله أتاه الدرجة العالية

فرفضها ويريد تحقيق النّعيم الأعظم والأكبر منها أن يون اله راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا غضبان، ومن
ثم جاءت الشّفاعة من اله برغم أنّ الإمام المهدي لم يسأل ربه الشّفاعة شيئاً ولا ينبغ له، وإنما خاطب ربه
الذي يبتغيه ف نفسه، وذلك هدف الإمام المهدي ون راضياً فتحقيق النّعيم الأعظم من جنتّه وهو أن ي ف
الدُّنيا والآخرة أن يون ربه اله حبيبه راضياً ف نفسه، وأقسم باله العظيم أنّ الإمام المهدي لف عجبٍ
لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلفَض نم هال ما آتَاهبِم ينفرِح} :ه تعالهم ! وقال الشديدٍ ممن فرحوا بجنّة رب

يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم الا خَوف علَيهِم ولا هم يحزنون} صدق اله العظيم [آل عمران:170]، وسبب عجب هو
َلةً عرسا حنفسه: {ي هم الرحمن الحبيب الأعظم يقول فكيف يرضون بنعيم الجنّة والحور العين ورب

 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَم٣٠﴾ ا﴿ َونزِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع
يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس]!

هيهات هيهات أن يرض الإمام المهدي بملوت ربه فلن يفتنه عن نعيمه شء حت لو ضاعفه اله ل عداد
مثاقيل ذرات الون العظيم، وحت لو كل ذرة ملوت بأسرها لما ازددت إلا إيماناً وتثبيتاً وعدم الرض إلا

بتحقيق النّعيم الأعظم من ذلك كله، وأقسم باله رب العالمين لا يساوي قدر بعوضة حت ولو افتديت
البعوضة بما فوقها من ملوت رب الذي استخلفن عليه.

ويا أحباب اله يا من يحبون اله أعظم من جنّة النّعيم والحور العين وأعظم من ملوت رب كلّه مهما كان
ومهما يون، فهل ترون أنفسم سوف ترض بنعيم الجنّة وحورها وقصورها وملوتها وحبيبم ليس بسعيدٍ

ولا فرحان؟ بل حزين ف نفسه وغضبان ومتحسر عل عباده الذين يصطرخون ف نار جهنّم ويقولون:
رتَذَك نم يهف رتَذَكا يم مكرمنُع لَموا لمنَّا نَعالَّذِي ك را غَيحالص لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو}

وجاءكم النَّذِير} صدق اله العظيم [فاطر:37].

رتَغْف ن لَّمانَا ونفُسنَا انَا ظَلَمبنفسه فيقولون: {ر كتب عل ه رحمته الته إنّهم لم يسألوا الن يا أحباب الول
لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23].
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ويا أصحاب النّار من الذي أفتاكم أنّ الدعاء قد رفع ف الآخرة؟ وإنما رفعت الأعمال وجفت الصحف فلا
يقبل اله عملا ف ذلك اليوم ولا نفقةً حت لو ينفق أحدهم ملء الأرض ذهباً فلن يتقبل منه لأنها رفعت

الأعمال وجفّت الصحف: {اقْرا كتَابكَ كفَ بِنَفْسكَ الْيوم علَيكَ حسيبا ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

اهعذَا دا طَرضالْم جِيبن يما} :ه تعالالدُّنيا والآخرة، وقال ال ذوب فه غير موعدٌ من ال ن بقول
ويشف السوء ويجعلُم خُلَفَاء ارضِ ۗ االَـٰه مع اللَّـه ۚ قَليً ما تَذَكرونَ﴿٦٢﴾} صدق اله العظيم

[النمل].

وقال اله تعال: {وقال ربم ادعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم [غافر:60].

ولن للأسف فإن أصحاب النّار يدعون عباده من دونه. وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النّار لخَزنَة جهنّم
ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ ۖ قَالُوا بلَ ۚ قَالُوا

فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا إل قول ملائة الرحمن: {قَالُوا فَادعوا}، أي ادعوا اله، فيف يدعون عباده من دونه؟ فهل هم أرحم
بهم من اله أرحم الراحمين؟ ومن ثم انظروا إل قوله: {وما دعاء الْافرِين الا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم،
وذلك لأنهم يلتمسون الرحمة ممن هم أدن رحمة من اله فيدعونهم من دونه أن يدعوا ربهم أن يخفف عنهم
يوماً من العذاب، ولن دعاءهم ف ضلال، وذلك لأنّهم يدعون الملائة من دونه أن يشفعوا لهم عند ربهم
وأن يخفف عنهم حت يوماً واحداً من العذاب، إذاً دعاؤهم ف ضلالٍ. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن كانَ

ف هـٰذِه اعم فَهو ف اخرة اعم واضل سبيلا ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [الإسراء]، وذلك لأنّه أعم عن
معرفة ربه؛ اله أرحم به من عباده؛ اله أرحم الراحمين، ولنهم من رحمته يائسون ولا ييأس من رحمة اله

إلا القوم الظالمون.

نم أعظم مه عليال زمان بعثه، لقد من نتظر فالم ة المهديه الحرام يا أمجاج بيت الة الإسلام يا حويا أم
منَّه عل أمة ف التاب لو تونوا من الشاكرين فتستجيبوا لدعوة الإمام المهدي إل عبادة النّعيم الأعظم

من ملوت الدُّنيا والآخرة.

ويا معشر أحباب اله يا أنصار المهدي المنتظر يا من يحبون اله أعظم من كل شء ف الدُّنيا والآخرة يا
من كانوا أشدَّ حباً له من بين الأمم، أقسم لم باله العظيم من يحي العظام وه رميم أنّ اله رب العالمين
ليس بسعيدٍ ف نفسه بل غضبان ومتحسر عل عباده، فأما الغضب فهو من الأحياء الذين لم يتوبوا إل ربهم
من قبل موتهم الآن، وأما التحسر فهو عل أمم أهلهم من قبلهم فأصبحوا من النادمين، ويقول كل منهم: {يا
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حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اله وان كنت لَمن الساخرِين} صدق اله العظيم [الزمر:56].

فهؤلاء لم يعد اله غاضباً عليهم ولنه متحسر عليهم بسبب ظلمهم لأنفسهم، ولو سألوه رحمته لأجابهم
ولنّهم من رحمته يائسون، ولا ييأس من رحمة اله إلا القوم الظالمون.

ويا أحباب اله يا من يحبون اله حباً شديداً، سألتم باله العظيم لو أنّ أحد أبناءكم كان عاصياً لوالديه
طيلة الحياة الدُّنيا ومن ثم وجدوه يوم القيامة يصطرخ ف نار جهنّم، فيسمع صوتَه والداه وهو يصرخ من

حريق جهنّم الت وقودها النّاس والحجارة، فتصوروا مدى الحسرة ف أنفسهم عل ولدهم مهما كان عاصياً
لهم ف الحياة الدُنيا، فما بالم بحسرة اله أرحم الراحمين الذي يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس]!

وف هذا الموضع يب المهدي المنتظر ويقول: لم خلقتن يا إله؟ فيف يمن أن أكون سعيداً بجنة النّعيم
نفسه بل ومتحسر عل من جنّة النّعيم والحور العين ليس بسعيدٍ ف من هو أحب رب والحور العين وحبيب
عباده؟ ولو كان ينام مثلنا لان ارتاح من الحسرة عل عباده الذين ظلموا أنفسهم ما دام نائماً سبحانه! ولو
كان ينس ولو ثانية واحدة لارتاحت نفسه ما دام ناسياً! ولنّه ح قيوم لا تأخذة سنة ولا نوم لا يسه ولا

ينس وف كل ثانية تمر وهو متحسر عل عباده الذين يتعذّبون ف ناره بسبب ظلمهم لأنفسهم فأدخلهم كمثل
أمة نب اله نوح دخلوا النّار فور غرقهم. تصديقاً لقول اله تعال: {مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا}

صدق اله العظيم [نوح:25].

وكافة الأمم من بعدهم المذّبين برسل ربهم يدعو عليهم رسل ربهم فيستجيب لهم، فيصدقهم ما وعدهم،
ويدمر المذبين برسل ربهم تدميراً، فيف يخلف وعده لرسله؟ ومن أصدق بوعده من اله؟ ولن عباده

الافرين الذين أهلهم بسبب تذيبهم لرسل ربهم لم يهونوا عليه، فهل يهون ف قلوب الوالدين ولدهم مهما
كان عاصياَ لهم؟ فما ظنّم ف اله أرحم الراحمين، فهل ترون أنّ عباده الافرين الذين أهلهم بسبب

تذيبهم لرسل ربهم سوف يهونون عليه وهو أرحم الراحمين؟ بل لم يهونوا عليه وإنّه لحزين عليهم أعظم من
حزن الوالدين عل ولدهم العاص لو ينظرون إليه وهو يصطرخ ف نار جهنّم، بل حسرة اله عل عباده

الافرين ه أعظم.

وتاله لا أزال أذّكر أحباب الذين اله هو أشدّ حباً ف قلوبهم من كل شء ف الدُّنيا والآخرة، وأقول لهم يا
من يحبون اله أكثر من آبائهم وأمهاتهم وأزواجهم وأولادهم ومن جنّة النّعيم والحور العين، فهل ترون أنّم
سوف تونون سعداء بجنة النّعيم والحور العين وحبيبم يقول ف نفسه: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم
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من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾
وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس]؟

وهنا تسيل دموع الإمام المهدي عل خديه فيناج ربه ويقول: لم خلقتن يا إله؟ وإنّ أعلم بجوابك لعبدك
ف محم كتابك عن الهدف من خلق: {وما خَلَقْت الجن وانْس ا ليعبدُونِ (56)} صدق اله العظيم

[الذاريات].

ومن ثم أقول: يا إله ألم تُحرم الظُلم عل نفسك؟ وجوابك معلوم ف محم كتابك: {ولا يظْلم ربك احدًا}
صدق اله العظيم [الهف:49].

ومن ثم أقول: فما ذنب من يحبك أعظم من جنّة النّعيم والحور العين؟ فيف يون فرحاً مسروراً بجنة النّعيم
والحور العين وحبيبه الأعظم اله رب العالمين ليس بفرح مسرورٍ ف نفسه؟ بل متحسر عل عباده الذين

ظلموا أنفسهم، بل حسرتك رب عل عبيدك منذ أمدٍ بعيد وأنت تقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثم يقول الإمام المهدي: يا أحباب اله يا من تفيض أعينهم مما عرفوا من حقيقة اسم اله الأعظم، إنّم
من القوم الذين يحبهم اله ويحبونه فهل ترضون بالحور العين وجنات النّعيم وحبيبم الأعظم ليس راضياً
ف نفسه بل ومتحسر عل عباده؟ فاتّبعون لتحقيق النّعيم الأعظم فيون اله راضياً ف نفسه، واعلموا إنّ
اله لن يون راضياً ف نفسه حت يجعل الأمم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، وليس ذلك عل اله بعزيز.
تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربك من من ف الأرض كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].
وتصديقاً لقول اله تعال: {افَلَم يياسِ الذين آمنوا انْ لَّو يشَآء اله لَهدًى النّاس جميعاً} صدق اله العظيم

[الرعد: 31].

بر هدُ لمالْحو ،ينلسرالْم َلع لامسه بعزيز، وال ذلك لمن الشاهدين، وما ذلك عل عل اللهم إن
..ينالَمالْع

.ناصر محمد اليمان الدّم من حواء وآدم عبد النّعيم الأعظم؛ الإمام المهدي أخو البشر ف
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
17- 04 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 04- 2010 مـ

02:44 صباحاً
________

فلا صلاة إلا بوضوء ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
قال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اذَا قُمتُم الَ الصَة فَاغْسلُوا ۇجوهم وايدِيم الَ الْمرافق وامسحوا

بِرءوسم وارجلَم الَ الْعبين} صدق اله العظيم [المائدة:6].

ونستنبط من ذلك؛ إنما الوضوء هو للصلاة، وعليه فليمل الطوافون طوافهم فلا حرج عليهم أن يعيدوا
صعيداً طيباً ف مأو تيم ،ون صلاة فرضٍ أو نافلةسواء ت وضوءهم إلا عند الصلاة فلا صلاة إلا بوضوء

حالة عدم وجود الماء.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

___________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
17- 04 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 04- 2010 مـ

10:15 مساء
ـــــــــــــــ

من الإمام المهدي إل كافة العرب والعجم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الاطهار وكافة الأنصار
السابقين الأخيار ف الأولين وف الآخرين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل كافة المسلمين العرب والعجم ف العالَم، لقد اصطفان اله لم
قائداً للجهاد ف سبيل اله لمنع الفساد ف الأرض، وجعلن للناس إماماً وزادن عليم بسطةً ف العلم

والجسم فلا يون جسم بعد موت جيفةً قذرةً ولا عظاماً نخرةً، فما خطبم عن التذكرة معرضين وكأنم
حمر مستنفرة فرت من قسورة؟ أفلا تخافون اله وعذاب الآخرة؟ فالحذر الحذر، فروا إل اله الواحد القهار
وتوبوا إليه واتّبعوا الذِّكر رسالة اله إل كافة البشر من قبل أن يسبق الليل النّهار بسبب مرور كوكب النار؛

رميم رب العظام وه ه العظيم من يحيبال وكب العاشر، وأقسمونه بالكوكب سقر فهو ما تُسم
السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن ما تُسمونه بالوكب العاشر هو كوكب العذاب الأليم

قد بينّاه لم من محم القرآن العظيم؛ ذِكر العالمين لمن شاء منهم أن يستقيم.

ويا معشر البشر، الفرار الفرار إل اله الواحد القهار، واتّبعوا الذِّكر قبل أن يسبق الليل النّهار ليلة مرور
كوكب النّار ثم لا تجدون لم من دون اله ولياً ولا ناصراً قد أعذر من أنذر، فم اذكر وكم أنذر البشر طيلة
مبيوتر جهاز الأخبار إلم الليل والنّهار عن طريق الالمنتظَر ينادي خمس سنواتٍ وعدّة أشهرٍ والمهدي

كافة البشر وأقول:

يا معشر البشر، لقد دخلتم ف عصر أشراط الساعة البر؛ أدركت الشمس القمر ففروا من اله إليه واتّبعوا
تاب ذكرى لأولم المح م فناه لالذِّكر قبل أن يسبق الليل النّهار بسبب مرور كوكب العذاب قد بي

بصرون الحقرون، ولذلك لا يالدواب فهم لا يسمعون ولا يتف ا أشرالألباب خير الدواب الذين يعقلون، وأم
من ربهم لانهم ف ظلمات يعمهون، ومن لم يجعل اله له نوراً فما له من نورٍ، فلماذا لا تتّبعون النّور كتاب
اله القرآن المجيد ليهديم إل صراط العزيز الحميد؟ واذكر بالقرآن من يخاف وعيد وأحذّركم ببأسٍ من
اله شديد وأذكركم بالقرآن المجيد، ويا عجب الشديد فهل الأوتاد أعظم قسوة أم قلوب العبيد؟ وقال اله

تعال: {لَو انزلْنَا هـٰذَا الْقُرآنَ علَ جبل لَّرايتَه خَاشعا متَصدِّعا من خَشْية اللَّـه ۚ وتلْكَ امثَال نَضرِبها للنَّاسِ
لَعلَّهم يتَفَرونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الحشر]، فلماذا لا تخشع له قلوبم فتدمع؟ ويا عجب الشديد
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فهل الأوتاد أعظم أم قلوب العبيد! فم أذكر بالقرآن من يخاف وعيد فنهديه به إل الصراط المستقيم،
.عقيم يوم فاتَّبعوا القرآن العظيم قبل مرور كوكب العذاب الأليم ف

ويا معشر المسلمين ومفت ديارهم وخُطباء منابرهم وقادات حوماتهم، ما غركم ف الإمام المهدي المنتظَر
الذي له تنتظرون؟ فقد جاء قدره المقدور ف التاب المسطور، وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل الظهور
بالفتح المبين عل العالمين ليلة يسبق الليل النّهار؛ ليلة تبلغ القلوب من هولها الحناجر ويبيض الشعر ولن

تجدوا لم من دون اله ولياً ولا ناصراً.

يا معشر المعرضين عن الذِّكر؛ القرآن العرب المبين حجة اله عليم حت لا تون لم الحجة بين يدي
ربم يا معشر العرب. تصديقاً لقول اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ

﴿١٥٥﴾ ان تَقُولُوا انَّما انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا
ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءفَقَدْ ج ۚ منْهدَىٰ مهنَّا اَل تَابْنَا اللَيع نزِلنَّا اا لَو
بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾}

صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا معشر المسلمين المعرضين عن الدعوة إل اتّباع القرآن العظيم، فهل أنتم مؤمنون بالقرآن العظيم أم
إنم مجرمون وبه كافرون؟ أم لم يأمركم اله أن تتّبعوه؟ أم إنّ الإمام المهدي قد افترى عل اله بقوله

َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو} :تعال
طَائفَتَين من قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ

منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى ورحمةٌ ۚ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي
الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾}؟ صدق اله العظيم [الأنعام].

أم إنّم لا تعلمون بيان هذه الآيات المحمات البينات لعالمم وجاهلم الذي جاء فيهن الأمر إليم أن
مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهم: {وه إليه القرآن العظيم ولم تفقهوا أمر التتّبعوا كتاب ال

تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾}؟ صدق اله العظيم [الأنعام].

ألا وإن اتّباع القرآن هو أن تفروا بما خالف لمحمه وتعتصموا بحبل اله المتين كتاب من اله مبِين، أم
أنم لا تفقهون أمر اله إليم ف محم كتابه: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا}؟ صدق اله العظيم

[آل عمران:103].

أم إنم لا تعلمون ما هو حبل اله الذي أمركم اله أن تعتصموا به وتفروا بما خالف لمحمه؟ إنه القرآن
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مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :ه تعالالعالمين تصديقاً لقول ال بين من ربالعظيم البرهان الم
لفَضو نْهم ةمحر ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو

ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء]

أم إنم لا تعلمون ما يقصد بالبرهان؟ وذلك لأن اله جعله البرهان من اله للداع إل سبيل ربه، فجعله اله
البصيرة للداع إل سبيله، فجعله اله برهان الصدق من رب العالمين، ولذلك قال اله تعال: {قُل هاتُوا

برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [النمل:64].

ا النَّاسهيا اي} :ه تعالالناس جميعاً، ولذلك قال ال طالب العلم وعل م علوبما أن القرآن هو البرهان للعال
ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج

ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ويا إخوان المسلمين؛ إن واله العظيم أخش عليم عذاب يوم عقيم وأنا لم ناصح أمين، فما غركم
بالإمام المهدي المنتظَر الذي يدعوكم إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم وسنَّة رسوله الحق؟ وإنما أنر من
السنة ما جاء مخالفاً لمحم كتاب اله ف القرآن العظيم، وذلك لأنّ ما خالف لمحم كتاب اله من أحاديث
م فه ليف يقول غير الذي يقوله الريم، فه النّة نبيوليست من س نّة شيطانٍ رجيمنة فاعلموا أنها سالس

محم كتابه المحفوظ من التحريف، أفلا تعقلون؟ بل ما كان من عند غير اله من الأحاديث ف السنة
فسوف تجدون بينها وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا، وذلك لأن الحق والباطل نقيضان

القبور، فهل أنتم أموات من ف عسموالبصير؟ وما أنت بم مختلفان، فهل تستوي الظلمات والنّور والأعم
غير أحياء؟ فأن المهدي المنتظَر ينادي أمواتاً ف المقابر ولن يسمع نداء المهدي المنتظَر الأصم الأبم إذا

أدبر فلو ينادي أحدكم أصم أبم من ورائه حين يدبر فهل ترونه يمسه النداء؟ فهل أنتم كذلك ولذلك لا
 َنَّك٧٩﴾ ا﴿ بِينالْم قالْح َلنَّكَ عا ۖ اللَّـه َلع لكفَتَو} :ه تعالالمنتظَر؟ وقال ال المهدي تسمعون داع

تُسمع الْموتَ و تُسمع الصم الدُّعاء اذَا ولَّوا مدْبِرِين ﴿٨٠﴾ وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان
تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٨١﴾ واذَا وقَع الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ

النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

أم أنم لم تعودوا مسلمين، ولذلك تُعرضون عن آيات التاب البينات الذي يحاجم بها الإمام المبين؟ وقال
اله تعال: {ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ} صدق اله العظيم [النمل:81].

ولذلك لم يبق من الإسلام إ اسمه ومن القرآن إ رسمه المحفوظ بين أيديم وأنتم عنه معرضون، فما
خطبم، وماذا دهاكم يا معشر مفت الديار وخُطباء المنابر المعرضين عن دعوة المهدي المنتظَر بالاحتام
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إل الذِّكر؟ فيف تونون أول كافرٍ من البشر بدعوة المهدي المنتظَر بالاحتام إل الذِّكر واتّباعه؟ فيف لا
يعذّبم اله عذاباً نُراً ليلة يسبق الليل النّهار؛ ليلة تبلغ قلوبم الحناجر ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا
ناصراً يا مفت الديار وخُطباء المنابر وكافة البشر المعرضين عن الذِّكر المحفوظ من التحريف حجة اله
آخر الزمان. وقد جاء الزمان الأخير ودخل البشر ف المنتظَر ف البشر والبرهان من الرحمن للمهدي عل

عصر أشراط الساعة البر، ومنها بعث المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان فلا أتغن لم بالشعر ولا
مستعرض بالنثر؛ بل نُبين لم البيان الحق للذِّكر وآتيم بالسلطان من محم القرآن آياتٍ بيناتٍ لا يعرض

:ه تعالمن كان فاسقاً من البشر تصديقاً لقول ال ه فيها إعن أمر ال
{الم ﴿١﴾ ذَٰلكَ الْتَاب  ريب ۛ فيه ۛ هدًى لِّلْمتَّقين ﴿٢﴾ الَّذِين يومنُونَ بِالْغَيبِ ويقيمونَ الصَةَ ومما
رزَقْنَاهم ينفقُونَ ﴿٣﴾ والَّذِين يومنُونَ بِما انزِل الَيكَ وما انزِل من قَبلكَ وبِاخرة هم يوقنُونَ ﴿٤﴾ اولَـٰئكَ
 مهتُنذِر لَم ما متَهنذَراا هِملَيع اءووا سفَرك نَّ الَّذِينونَ ﴿٥﴾ احفْلالْم مكَ هولَـٰئاو ۖ هِمبن ردًى مه َلع

نم٧﴾ و﴿ يمظع ذَابع ملَهةٌ ۖ وشَاوغ مارِهصبا َلعو ۖ هِمعمس َلعو قُلُوبِهِم َلع اللَّـه نُونَ ﴿٦﴾ خَتَمموي
ونَ اخْدَعا يمنُوا وآم الَّذِينو ونَ اللَّـهخَادِع٨﴾ ي﴿ يننموم بِما همرِ وخا موبِالْيو نَّا بِاللَّـهآم قُولن يالنَّاسِ م

انفُسهم وما يشْعرونَ ﴿٩﴾ ف قُلُوبِهِم مرض فَزادهم اللَّـه مرضا ۖ ولَهم عذَاب اليم بِما كانُوا يذِبونَ
 نٰلَـدُونَ وفْسالْم مه منَّها ونَ ﴿١١﴾ احلصم نا نَحنَّمضِ قَالُوا ارا دُوا فتُفْس  ملَه يلذَا قا١٠﴾ و﴿

اءفَهالس مه منَّها ا ۗ اءفَهالس نا آممك نمنُوقَالُوا ا النَّاس نا آممنُوا كآم ملَه يلذَا قاونَ ﴿١٢﴾ ورشْعي
نا نَحنَّما معنَّا مقَالُوا ا هِميناطشَي َلا اذَا خَلَوانَّا ونُوا قَالُوا آمآم ذَا لَقُوا الَّذِيناونَ ﴿١٣﴾ ولَمعي  نٰلَـو
مستَهزِىونَ ﴿١٤﴾ اللَّـه يستَهزِى بِهِم ويمدُّهم ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿١٥﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين اشْتَرۇا الضَلَةَ

لَهوا حم تاءضا اا فَلَمقَدَ نَارتَوالَّذِي اس ثَلمك مثَلُه١٦﴾ م﴿ تَدِينهانُوا ما كمو متُهارت تِّجبِحا ردَىٰ فَمبِالْه
ذَهب اللَّـه بِنُورِهم وتَركهم ف ظُلُماتٍ  يبصرونَ ﴿١٧﴾ صم بم عم فَهم  يرجِعونَ ﴿١٨﴾ او كصيبٍ
من السماء فيه ظُلُمات ورعدٌ وبرق يجعلُونَ اصابِعهم ف آذَانهِم من الصواعق حذَر الْموتِ ۚ واللَّـه محيطٌ

شَاء لَووا ۚ وقَام هِملَيع ظْلَمذَا ااو يها فشَوم ملَه اءضا الَّمك ۖ مهارصبا خْطَفي قرالْب اد١٩﴾ ي﴿ رِينافْبِال
مَالَّذِي خَلَق مبدُوا رباع ا النَّاسهيا ا٢٠﴾ ي﴿ قَدِير ءَش لك َلع نَّ اللَّـها ۚ مارِهصباو هِمعمبِس بلَذَه اللَّـه

اءم اءمالس نم لنزاو بِنَاء اءمالساشًا ورف ضرا مَل لعتَتَّقُونَ ﴿٢١﴾ الَّذِي ج مَّللَع ملن قَبم الَّذِينو
فَاخْرج بِه من الثَّمراتِ رِزْقًا لَّم ۖ فََ تَجعلُوا للَّـه اندَادا وانتُم تَعلَمونَ ﴿٢٢﴾ وان كنتُم ف ريبٍ مما نَزلْنَا
علَ عبدِنَا فَاتُوا بِسورة من مثْله وادعوا شُهدَاءكم من دونِ اللَّـه ان كنتُم صادِقين ﴿٢٣﴾ فَان لَّم تَفْعلُوا ولَن

تَفْعلُوا فَاتَّقُوا النَّار الَّت وقُودها النَّاس والْحجارةُ ۖ اعدَّت للْافرِين ﴿٢٤﴾ وبشِّرِ الَّذِين آمنُوا وعملُوا
الصالحاتِ انَّ لَهم جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار ۖ كلَّما رزِقُوا منْها من ثَمرة رزْقًا ۙ قَالُوا هـٰذَا الَّذِي رزِقْنَا
من قَبل ۖ واتُوا بِه متَشَابِها ۖ ولَهم فيها ازْواج مطَهرةٌ ۖ وهم فيها خَالدُونَ ﴿٢٥﴾ انَّ اللَّـه  يستَحيِ ان

يضرِب مثًَ ما بعوضةً فَما فَوقَها ۚ فَاما الَّذِين آمنُوا فَيعلَمونَ انَّه الْحق من ربهِم ۖ واما الَّذِين كفَروا
٢٦﴾ الَّذِين﴿ ينقالْفَاس ا بِه لضا يما ۚ ويرثك دِي بِههيا ويرثك بِه لضي ۘ ًَثـٰذَا مبِه اللَّـه ادراذَا اقُولُونَ مفَي

مكَ هولَـٰئضِ ۚ ارا دُونَ ففْسيو لوصن يا بِه اللَّـه رما اونَ مقْطَعيو هيثَاقدِ معن بم دَ اللَّـههونَ عنقُضي
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الْخَاسرونَ ﴿٢٧﴾}
صدق اله العظيم [البقرة].

ويا معشر المسلمين لا خيار لم، فإما أن تتّخذوا القرار للدفاع عن بيت اله المعظّم المسجد الأقص أو
يعذّبم اله مع الافرين تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّقُوا فتْنَةً  تُصيبن الَّذِين ظَلَموا منم خَاصةً ۖ

واعلَموا انَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعقَابِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وإن اشهِدُ اله الواحد القهار وكافة الأنصار السابقين الأخيار وكف باله شهيداً أن المهدي المنتظَر خليفة
اله عل العالمين جئتم بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور ف عصر فساد اليهود الأخير، وجعلن اله

للناس إماماً وقائداً حيماً فأهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.

وبما أن اله قد بعثن ملاً عليم وقائداً لم من أول الأمر منم فآمركم بطاعت جميعاً فإن آمركم يا
معشر قادة المسلمين ومفت ديارهم وخطباء منابرهم بالإعلان لافة المسلمين للاستعداد للجهاد ف سبيل
اله لمنع الفساد ف الأرض والدفاع عن المسجد الأقص بيت اله المعظم، فأطيعوا أمري يا معشر قادة
المسلمين وملوكهم ومفت ديارهم وخُطباء منابرهم، واعترفوا بخليفة اله عليم الذي جعله اله إماماً لم
فزاده بسطةً ف العلم عليم عل كافة مفت دياركم وخُطباء منابركم فلا يحاجون من كتاب اله القرآن

م وذلك لأنعلي م القرآن العظيم، وإذا لم أفعل فلا طاعة لعليهم بسلطان العلم من مح هيمنت العظيم إ
افتيم أن اله قد زادن عليم بسطةً ف العلم وجعلن حماً بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم،

لْنَاهنزكَ اذَٰلكو} :ه تعالم كتابه تصديقاً لقول اله من محم الم بحم، وإنما آتيه بينم الم بحعلِّمفا
حما عربِيا ۚ ولَئن اتَّبعت اهواءهم بعدَ ما جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اللَّـه من ول و واقٍ ﴿٣٧﴾} صدق

اله العظيم [الرعد].

وقال اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم
بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الْحق} صدق اله العظيم [المائدة:48].

وقال اله تعال: {كتَاب انزِل الَيكَ فََ ين ف صدْرِكَ حرج منْه لتُنذِر بِه وذِكرىٰ للْمومنين ﴿٢﴾ اتَّبِعوا ما
انزِل الَيم من ربم و تَتَّبِعوا من دونه اولياء ۗ قَليً ما تَذَكرونَ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو} :ه تعالوقال ال
تَابْنَا اللَيع نزِلنَّا اا تَقُولُوا لَو و١٥٦﴾ ا﴿ ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال
دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءفَقَدْ ج ۚ منْهدَىٰ مهنَّا اَل
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عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام].

{﴾١١﴿ رِيمرٍ كجاو ةرغْفبِم هشِّربِ ۖ فَببِالْغَي ـٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالوقال ال
صدق اله العظيم [يس].

ويا امة الإسلام؛ يا حجاج بيت اله الحرام؛ إن الإمام المهدي الحق من ربم وقد خاب من افترى عل اله
كذباً، فلم يجعلن اله من المفترين ولا من المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين فتجدونهم يقولون
عل اله ما لا يعلمون، ولذلك لن تجدوا أنه يقبل علمهم العقل والمنطق وغير مقنع لأول الألباب، وسوف
يلجمهم جميعاً أقل علماء الأمة علماً، ولن الإمام المهدي الحق من ربم سوف يلجم بالحق كافة علماء

الأمة، فتجدونه يهيمن عليهم بسلطان العلم البين لعالمم وجاهلم، ألا وإن الفرق لعظيم بين الحق والباطل
واضح ن الفرق عظيمقوا بين الحمير والبعير! ولم لا تستطيعون أن تفركالفرق بين الظُلمات والنّور؛ أم إن
جل للمتقين، أفلا تبصرون؟ فهل تريدون مهدياً منتظَراً يفتري عل اله بغير الحق فيزيدكم عم عل عماكم

وضلالا إل ضلالم؟ أم تريدون مهدياً منتظَراً متعصباً إل أحدِ مذاهبم فيزيدكم تفرقاً إل تفرقم؟ أم
اً منتظَراً يأتما أنتم عليه من الضلال فيتّبع أهواءكم؟ أم تريدون مهدي دكم علاً منتظَراً يؤيتريدون مهدي

متّبعاً لأمر الشيطان فيقول عل اله ما لا يعلم مثلم؟ أم تريدون مهدياً منتظَراً يظهر لم عند البيت العتيق
من قبل الحوار والتصديق كما فعل جهيمان وأنتم تعلمون؟ فما خطبم يا قوم وماذا دهاكم، فلم لا

تستطيعون أن تُفرقوا بين المهديين المفترين أو الممسوسين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون وبين
الإمام المهدي الحق من رب العالمين؟ وإنما أعظم بواحدة، فإما أن يون ناصر محمد اليمان مجنوناً أو
ليس به جِنّةٌ لأنه المهدي المنتظَر الحق من ربم من أعقل البشر ولذلك يدعوكم إل استخدام العقل إن كنتم
تعقلون، فإن أبيتم فاعلموا أن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فإنّا نحن العاقلون وأنتم لا تعقلون، وأما

كيف نستطيع أن نميز بين العاقل والذي لا يعقل، فذلك بل يسرٍ وسهولة فانظروا من الذي يتّبع آيات
التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم، فمن وجدتم يتّبع ما أنزل اله من الحق ف محم كتابه،

فأولئك هم العاقلون تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ
﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

وأما الذين تجدونهم يعرضون عن محم ما أنزل اله ويأبون الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فاعلموا
أن أولئك قوم لا يعقلون وحتماً سوف يقولون: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ

﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ويا قوم واله الذي لا إله غيره إنم معرضون عن فضل اله عليم ورحمته ومنّه وكرمه، فقد من اله عليم
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أن بعث ف أمتم هذه المهدي المنتظَر خليفة اله المنتظَر الذي انتظرتْه كثير من الأمم الأول وبعثن اله
بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور.

ويا علماء الامة وأمتهم، لو تعلمون كم اخف عليم ما يدور ف الرؤيا الحق بين وبين جدّي، ولن أعرض
عن ذكر كثيرٍ منها، وهل تدرون لماذا؟ وذلك نظراً للتشابه البير بين منطق ومنطق جدّي ف الرؤيا؛ بل

حت ف النثر لذلك أكتم عنم كثيراً منها. وآخر رؤيا ليلة أمس؛ قال ل فيها عليه الصلاة والسلام: [يا أيها
المهدي المنتظَر اصبر وصابر وحاج البشر بالذِّكر حجة اله ورسوله والمهدي المنتظَر فإن أعرضوا عن

اتّباع الذِّكر المحفوظ من تحريف شياطين البشر فسوف يظهر اله خليفته المهدي المنتظَر بحوله وقوته؛ إن
.ليلة تبلغُ من هولها القلوب الحناجر] انتهت الرؤيا الحق ف ه يسيرال ذلك عل

ولن اخف من الرؤيا الثير، والسبب هو تشابه كلمات النثر بين منطق ومنطق جدّي لحمة من اله،
ولولا ذلك لتبتهم لم جميعاً ولن لم أكتب منهن إ قليلا، ولم أتلق عتاباً ف ذلك، وذلك لأن اله لم يجعل
م فة عليومواعظ؛ بل جعل الحج بشِّراتم المنتظَر وإنما ه عدم تصديق رؤيا المهدي ة فم الحجعلي
عدم اتّباع الذِّكر، ومن ثم يعذّبم عذاباً نُراً يا معشر المعرضين عن الذِّكر العظيم ولا تزالون ف مرية من
الذِّكر يا معشر البشر ولسوف يزيل الريبةَ من قلوبم كوكب العذاب الذي يشمل بأسه كافة قرى البشر
َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالذلك اليوم العقيم. تصديقاً لقول ال افر فمسلمهم وال

تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج].

فانظروا كيف أنه سوف يزيل الريبة من قلوبم فتؤمنون به جميعاً ف ذلك اليوم العقيم الذي يرتقب له
المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور تصديقاً لقول اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ
مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق

اله العظيم [الدخان].

أفلا ترون كيف أنه أزال الريبة من قلوبم بتاب اله فآمنتم به فقلتم: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ
﴿١٢﴾}، فذلك هو عذاب اليوم العقيم الذي سوف يزيل الريبة من قلوبم ف الحق من ربم تصديقاً لقول
{﴾٥٥﴿ يمقع موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالال

صدق اله العظيم [الحج].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين أو من أمتهم فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان، ولننا
نحن المسلمون لن يعذبنا اله ما دام العذاب هو بسبب الفر بالتاب، وذلك لأننا نحن المسلمون بالقرآن
وأقول: إذاً فلماذا تُعرضون عن الدعوة إل م الإمام ناصر محمد اليمانعلي يرد العظيم مؤمنون". ومن ثم
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م اتّبعتم ملّة طائفةّم إن كنتم مؤمنين، وذلك لأنه واتِّباعه؟ فلبئس ما يأمركم به إيمانكتاب ال ام إلالاحت
:ه تعالم كافرين فقلتم كمثل قولهم سمعنا وعصينا. وقال الوكم من بعد إيمانرد تاب حتمن أهل ال
{يننمونتُم من كا مُانيما م بِهكرماا يمسبِى قُل ۚ مفْرِهِب لجالْع قُلُوبِهِم وا فشْرِبانَا ويصعنَا وعمقَالُوا س}

صدق اله العظيم [البقرة:93].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________



03-04-2010 فن من الشاكرين يا أبا فراس وكن من خيار الناس ..  136

n-ye.me/5106 636/1831

- 6 -
الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

01:05 صباحاً
________

فن من الشاكرين يا أبا فراس وكن من خيار الناس ..

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة ابوفراس111
بسم اله الرحمن الرحيم

والصلاة والسلام عل المبعوث رحمة للعالمين
عليه الصلاة واله وسلم، سبحان اله هل اصبحت الفطنه مشله تداولها اكثر من عضو لديم

عموما رفعة لرم اخلاق فلن ارد عل الناصر لناصر
اذ حديث قلتها من بداية موضوع انه موجه للاخ ناصر اليمان ولم ين لغيره.. اذ ان خلط بين البيان الذي نسخ لاحد الاعضاء ولم اتطلع له

جيدا اذ كان بأسم الامام
فقلت انه ايضا الامام بأسم اخر.....اذ من اجل ذلك قلت ارجوا ان تجعلون الحوار الادب بين وبين الاخ ناصر ك تعم الفائده اذ وجب عليم

وقبيل الرد ان تتنبهون لذلك ......ان ماقلته من باب التفاخر ف الفطنه او سعة العلم فما انا الا افقر الناس واكثرهم حاجه لربه .......
ثانيا:‐ اشر روعة الادب الت كانت من اكثر من عضو وهذا اسلوب ادب اشرهم عليه.....

الدين مجمل ردك الادب عل رك اخ ناصر اليماناش
واشرك ايضا عل الفطنة الت انولتن اياها علما ان بينت ما دعان لقول انم واحد ف اعلاه؟

كل مابينته اعلاه فأنا لا اتفق معك به
......ه قولفمن احسن من ال بل اقول نعم هذا هو البيان الحق

اذ بينت من كتاب اله جل ف علاه .....
اخ الريم .......انت تعط مدلول يعس جميع التيارات الدينيه ان لم تن كلها ان هذا الحديث ضعيف ومختل ........اذا هو غير صيحيح .....

رغم اسناد هذا الحديث انه صحيح....
ه....... وهل اخذ منها شسؤال.....هل للرسول عليه الصلاة والسلام له منزله عند ال اذا نصل ال

ارجوا ان تبينها.......وهل كانت له ف الدنيا......يتبع

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي وأحب الناس إل قلب محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
أب ه علال بهم نوره ولو كره المجرمون ظهوره، وسلام روه ورفع بهم ذكره وأتمه ونصروه وعزووكافة أنصاره الذين آو

فراس من خيار الناس وخيركم من تعلّم القرآن وعلّمه، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ
له رب العالمين..

ويا أبا فراس، واله الذي لا إله غيره رب وربك رب السماوات والأرض وما بينهم ورب العرش العظيم إن محمداً رسول اله
‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لهو أحب إل نفس من كل جنّ وإنس، وليس أكبر من حبه ف قلب إ حب رب اله أرحم
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الراحمين فلا تن من الجاهلين بارك اله فيك، وإنما نُريد أن نُخرِج العباد من دائرة الشرك باله فنجعلهم ربانيين من ضمن
العبيد المتنافسين إل الرب المعبود، ولل درجات مما عملوا.

ويا حبيب ف اله أبو فراس من خيار الناس إن شاء اله، أفلا تعلم لو أن الإمام ناصر محمد اليمان يقول لك: يا أبا فراس لا
المنتظَر كون المهدي ه وأقرب من المهديال إل ون أحبلك أن ت ه وقُربه لأنه لا ينبغال حب ف لك أن تنافسن ينبغ

المنتظَر خليفة اله. ومن ثم يرد علينا أبو فراس بالحق ويقول: فما دمت جعلت التنافس إل اله حصرياً لك وحدك يا ناصر
محمد اليمان من دون أتباعك؛ إذاً فلماذا خلقنا اله؟ فهل خلقنا إ لنعبده وحده لا شريك له فنتنافس ف حبه وقُربه ونعيم
يوم التلاق، ومن ثم المعبود إل ه الربال افة العبيد إلالسباق ل يستمر وذلك حت رضوان نفسه؟ ونظراً لأنّ العبدَ مجهول

تتبين النتيجة أي عبيده فاز ف السباق، وتتبين النتيجة ف يوم التلاق، فلا يزال الأسبق مجهولا لدى كافة العبيد، فذلك هو
َلتَغُونَ ابي} :ه تعالجنسٍ، تصديقاً لقول ال والإنس ومن كل تاب لجميع العبيد من الجنال المعبود ف ناموس العبادة للرب

ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولن يا حبيب أبا فراس، إنك حين تجعل محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ حدا بينك وبين اله بمعن أنك ترى
أنه لا ينبغ لك أن تنافسه إل ربه ف حبه وقربه، فهنا أصبح حبك لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ هو أعظم

بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقول ال ف قلبك ناموس العبادة الحق ف ه، ولذلك سوف ينتهك لبمن ح
ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ونَ اللَّـهبتُح نتُمن كا قُل} :ه تعالم بواحدة، فقد علمتم بقول ال؛ إنما أعظرك بالحقه وبصك الحبه اال ف ويا حبيب
فَاتَّبِعون يحبِبم اللَّـه ويغْفر لَم ذُنُوبم ۗ واللَّـه غَفُور رحيم ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فما هو الاتِّباع؟ والجواب تجده ف قول اله تعال: {قُل يا ايها الْافرونَ ﴿١﴾  اعبدُ ما تَعبدُونَ ﴿٢﴾ و انتُم عابِدُونَ ما اعبدُ
﴿٣﴾ و انَا عابِدٌ ما عبدتُّم ﴿٤﴾ و انتُم عابِدُونَ ما اعبدُ ﴿٥﴾ لَم دِينُم ول دِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الافرون].

إذاً الاتِّباع الحق هو أن تعبد ما يعبده محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فإذا وجدت محمداً رسول اله ينافس العبيد
ف حب اله وقُربه، فذلك اتْباعه عليهم أن يفعلوا مثل النب وينافسوا العبيد ف حب اله وقُربه. وإذا كان أبو فراس علم أن
َّون هو العبد الأقرب كما تمنأن ي َّله أن يتمن ذلك أبو فراس ينبغون هو العبد الأقرب، فأن ي ه يتمنمحمداً رسول ال

ذلك محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فذلك هو الاتِّباع يا أبا فراس من خيار الناس ونعم الرجل.

ـٰذِهنَّ ها} :ه تعالالمعبود تصديقاً لقول ال الرب افة العبيد التنافس إله لال تاب؛ أحلم المح فذلك هو ناموس العبادة ف
امتُم امةً واحدَةً وانَا ربم فَاعبدُونِ ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وأما كيف يعبد المؤمنون ربهم؟ قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ
عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

إذاً ناموس العبادة ف التاب هو ناموس واحدٌ من غير تميزٍ بين العبيد أن هذا يحق له أن يون من ضمن العبيد المتسابقين
إل الرب المعبود، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذِه امتُم امةً واحدَةً وانَا ربم فَاعبدُونِ ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].
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ويا حبيب ف اله أبو فراس، فما الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إ مجرد عبدٍ مثلك، ولذلك أدعوكم إل السباق
إل الرب المعبود إل يوم التلاق يوم تُبل السرائر يوم لا ينفع مال ولا بنون إ من أت اله بقلبٍ سليم، فإذا لم يفُز بالدرجة
إل ه وانضمال إخراجه من دائرة الإشراك لو كان من المشركين فأصبح لا يعبد إ العالية أبو فراس فأضعف الإيمان تم

ناموس العبودية فأصبح من ضمن العبيد المتنافسين إل الرب المعبود، وتقتض الحمة ف ذلك أنّ اله جعل الفائز بالدرجة
العالية عبداً مجهول وذلك ل يتم التنافس لافة العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب إل اله الرب المعبود، وسبقت
هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالهم. وقال القلوب عبيده المخلصين لرب م كتابه عن التعريف لناموس العبادة فمح ه ففتوى ال

الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

فن من الشاكرين يا أبا فراس وكن من خيار الناس، وأنا الإمام المهدي أدعو أبا فراس أن يون عبداً ربانياً فينضم ضمن
العبيد الربانيين المتسابقين ف حب اله وقُربه أيهم أقرب، وما ينبغ للمهدي المنتظَر ولا نب ولا رسولٍ أن يحرم عل العبيد

التنافس إل الرب المعبود فيجعل نفسه حدّاً بين اله وعباده، إذاً ظلم نفسه ولن يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً. وذلك لأن
ناموس العبادة ف محم التاب هو لافة العبيد أيهم أقرب، ولذلك جعل اله أقرب عبدٍ مجهولا، فمن الذي حرم عليم اتِّباع

هذا الناموس ف العبادة الحق له المعبود؟

وأما بالنسبة لمنزلة محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فإن أعلم أنه لمن المقربين، غير أن لا أعلم أنه أحب عبدٍ
وأقرب عبدٍ لرب العالمين، وذلك لأن أقرب درجة إل ذات الرحمن ه ف أعل الجنان تحت عرش الرحمن لا تنبغ إ أن

يتم وذلك ل أم من الأنس، بل جعله مجهولا ة أم من الجنه به فهل هو من الملائفتِ اله، ولم يون لعبدٍ واحدٍ من عبيد الت
التنافس من كافة عبيد اله المرمين من الملائة والجن والإنس فيونون ف سباقٍ إل الرحمن أيهم يسبق إل الدرجة فيون

أحب وأقرب، ولا يزال مستمر السباق إل يوم التلاق؛ يوم يقوم الناس لرب العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

20 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
05 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

10:09 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1861

ـــــــــــــــــــ
تقبل اله بيعتك حبيب ف اله أبو ناصر، فلتن حياتك من أجل اله يا أبا ناصر ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم ، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وخاتمهم المبعوث رحمة
للعالمين، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
أشهد أن لا اله إلا اله وأشهد أن محمداً رسول اله، وأشهد أن ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظر

وخليفة اله ف أرضه، وأنن أبايعك عل السمع والطاعه واله عل ما أقول شهيد.
والحمد له الذي هدانا لهذا وما كنا نهتدي لولا أن هدانا اله. وسلام عل المرسلين والحمد له رب

العالمين..
أخو الأنصار السابقين الأخيار: أبو ناصر.

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
عل ه الواحد القهار إنّ ربصراط ال تك وجميع الأنصار السابقين الأخيار عله أبو ناصر وثبال ف ه بيعتك حبيبل الوتقب

صراط مستقيم، فلتن حياتك من أجل اله يا أبا ناصر، وأما كيف تون من أجل اله وهو أن تجعل هدفك هو اله ولأجله
ه حتالموت قبل أن تُحقِّق هدفك المنشود من أجل ال ّونوا مؤمنين، ولا تتمني كلمته وتدعو إليه العالمين حت تعيش لتعل
سِ الَّذِينايي فَلَما} :ه تعالهداهم لقدير، تصديقاً لقول ال ه عله واعلم أنّ اليؤمن الناس كلّهم أجمعون، ولا تيأس من روح ال

شَاء لَوو} :ه تعالأكثرهم يجهلون، وقال ال نه العظيم [الرعد:31]، ولا} صدق اليعمج دَى النَّاسلَه اللَّـه شَاءي ن لَّونُوا اآم

ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].

وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالن بآية العذاب الأليم، تصديقاً لقول الأنّهم سوف يؤمنوا كلّهم جميعاً ول م بالحقوأفتي

مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج]، فانظروا لقول اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1861
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1861
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تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منْه} أي ف شكٍ من القرآن العظيم، وسوف يستمر شهم فلا يؤمن كافة الفار بالقرآن
.عقيم تأتيهم الساعة أو يأتيهم عذاب يوم العظيم حت

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل سوف يستمر شهم إل قيام الساعة أم سوف يزول شهم ف القرآن فيؤمن به كافة أهل
الأرض قبل قيام الساعة؟

والجواب: بل سوف يزول شك كافة الافرين ف القرآن العظيم قبل قيام الساعة فيؤمنون جميعاً بهذا القرآن العظيم، وذلك يوم
ةً فَظَلَّتآي اءمالس نهِم ملَيع لنُنَز ن نَّشَاا} :ه تعالأعناقهم لها خاضعين، تصديقاً لقول ال ه عليهم آيةً من السماء فتظلل النزي
اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الشعراء]، فما ه هذه الآية الت ستجعل الناس كلّهم مؤمنين فتذهب المرية
من قلوبهم ف القرآن العظيم؟ والجواب سوف تجدونه ف محم التاب ف قول اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ

مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان]،
مَّنا ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كا} :ه تعاله من بعد الإيمان فيسألوه رحمته فيجيب دعاءهم تصديقاً لقول الجيبهم الي ومن ثم

عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، إنّ وصية الإمام المهدي إليم ونصيحته لم وموعظة للمتّقين أن لا تقولوا عل اله ما لا
تعلمون كمثل قولم بتفسير آية الدّخان أنّها براكين أوروبا الت حدثت هذا الأسبوع، ولن للإمام المهدي سؤال وهو: فهل آمن
الناس بهذا القرآن العظيم من بعد تفجر بركانين اثنين ف أوروبا هذا الأسبوع؟ ولنّ لم أسمع أنّ الناس آمنوا بدعوة الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان كلّهم أجمعون بسبب تفجر بركانين ف أوروبا! فإذاً، الذين فسروا براكين أوروبا بآية الدّخان

المبين لم تن الآية المقصودة وذلك لأنّ آية الدّخان المبين إذا حدثت آمن من ف الأرض كلّهم جميعاً، فلا تقولوا عل اله ما
لا تعلمون! بل آية الدّخان إنّما تأت من السماء من كوكب العذاب، تصديقاً لقول اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ

مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان]

فتلك آية التصديق لهذا القرآن العظيم فيظهِر اله بها المهدي المنتظَر عل العالمين فيخضعوا من هولها لخليفة ربهم أجمعين،
فونوا من الشاكرين يا أحباب قلب الأنصار السابقين الأخيار، ويا قُرة أعين استمسوا بما علَّمم إمامم حت لا تون

َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالبيان لقول ال م، فإن قلتم إنّ براكين أوروبا هة عليجللناس ح
النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان]، فقد أخطأتم

المقصود الذي يقصده اله تعال بآية الدّخان المبين الذي سيهدي به الناس جميعاً، وأما براكين اوروبا فإنّما ه من العذاب
ملَّهرِ لَعبكذَابِ اونَ الْعد َندذَابِ االْع نم ملَنُذِيقَنَّهو} :ه تعالدون العذاب الأكبر لعلهم يرجعون، تصديقاً لقول ال الأدن

يرجِعونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
06 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

05:08 صباحاً
________

المهدي سبق له الوعد من ربه كما لرسله أن يعصمهم من الناس ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
الخاص وليس عل م علبأسمائ موا الإمام المهديه؛ إنّما أقصد أن تُعلال ف م أحبته عليسلام ال

العام، فأما عل العام فلا تثريب عليم أن تجعلوها مستعارةً إل أجل مسم حت لا يؤذيم الجاهلون الذين
ضل سعيهم ف الحياة الدُّنيا وهم يحسبون أنّهم يحسنون صنعاً، ما عدا الإمام المهدي فلا ينبغ له أن يون
ه فاً (ناصر محمد)، فقد جعل الالمهدِ صبي منذ أن كان ف اسمه مستعاراً ولا اسم أبيه؛ بل اسمه الحق
اسم خبري وراية أمري، ولن يستطيع قتل كافة الجن والإنس حت يتم بعبده نوره ولو كره المجرمون

كل ه علخنازير فيعلمون أنّ ال ه إلالمنتظر، وإن مسخهم ال المهدي فلست ظهوره فإن استطاعوا قتل
شء قديرٍ وكان حقّاً عل اله أن يدافع عن خليفته حت يظهره اله ف ليلة عل كافة البشر وهم صاغرون،
ه فه المشركين كما قال رسل الالعالمين أقول لأعداء ال من رب المنتظَر الحق المهدي ّأعلم أن ّوبما أن
 ا ثُميعمج يدُونَف ۖ هونن دونَ ﴿٥٤﴾ ما تُشْرِكمم رِيءب ِّندُوا ااشْهو شْهِدُ اللَّـها ِّنا تاب: {قَالم المح
اطرص َلع بنَّ را ۚ اهتيذٌ بِنَاصآخ وه ا ةابن دا مم ۚ مبرو بر اللَّـه َلع لْتكتَو ِّنونِ ﴿٥٥﴾ ارتُنظ

مستَقيم ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

{وارادوا بِه كيدًا فَجعلْنَاهم اخْسرِين ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء]، وذلك لأنّ الإمام المهدي سبق له
الوعد من ربه كما لرسله أن يعصمهم من الناس.

ولربما يود أن يقاطعن الذين لا يعلمون، ويقول قال اله تعال: {ويقْتُلُونَ انبِياء بِغَيرِ حق ۚ ذَٰلكَ بِما عصوا
وكانُوا يعتَدُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:112]، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ويقول:

إنّما آتان اله عصمة الرسل الذين يتنزل عليهم التاب وليس الأنبياء الذين يأتيهم الحم ولم يتنزل عليهم
التاب كمثل نب اله يحي لم يتنزل عليه التاب ولن اله آتاه الحم صبياً وقتله بنو إسرائيل عدواناً

وظلماً، وهو كان يريد الشهادة ف سبيل اله فتب اله له ذلك.
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وأما الرسل فهم ملّفون برسالة للأمة، والرسل هم الذين يتنزل عليهم التاب؛ أولئك لم تستطع الأمم أبداً أن
يقتلوا أحداً من رسله وهموا بما لم ينالوا.

وقال اله تعال: {كذَّبت قَبلَهم قَوم نُوح واحزاب من بعدِهم ۖ وهمت كل امة بِرسولهِم لياخُذُوه ۖ وجادلُوا
بِالْباطل ليدْحضوا بِه الْحق فَاخَذْتُهم ۖ فَيف كانَ عقَابِ ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [غافر].

وقال اله تعال: {حتَّ اذَا راوا ما يوعدُونَ فَسيعلَمونَ من اضعف نَاصرا واقَل عدَدا ﴿٢٤﴾ قُل انْ ادرِي
تَضار نم دًا ﴿٢٦﴾ احا بِهغَي َلع ظْهِري ََبِ فالْغَي مالدًا ﴿٢٥﴾ عما بر لَه لعجي مدُونَ اا تُوعم قَرِيبا

من رسولٍ فَانَّه يسلُكُ من بين يدَيه ومن خَلْفه رصدًا ﴿٢٧﴾ لِّيعلَم ان قَدْ ابلَغُوا رِساتِ ربهِم واحاطَ بِما
لَدَيهِم واحص كل شَء عدَدا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الجن].

ويقصد الرسل الأنبياء الذين تنزل عليهم التاب ولم يقصد الأنبياء الذي يأتيهم الحم بالعلم، وأما الإمام
المهدي فهو ليس رسولا ولا نبياً ولن اله آتاه عصمة الرسل وحم الأنبياء فهو بأعين ربه الليل والنهار كما
كان جدّه محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّ للَّذِين ظَلَموا عذَابا دونَ
﴾٤٨﴿ تَقُوم ينكَ حبدِ رمبِح حبسنَا ۖ ونيعنَّكَ بِاكَ فَابر محل بِراصونَ ﴿٤٧﴾ ولَمعي  مهثَركا نٰلَـكَ وذَٰل

ومن اللَّيل فَسبحه وادبار النُّجوم ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الطور].

اجِدِينالس كَ فتَقَلُّب٢١٨﴾ و﴿ تَقُوم يناكَ حر٢١٧﴾ الَّذِي ي﴿ يمحزِيزِ الرالْع َلع لكتَوو} :ه تعالوقال ال
﴿٢١٩﴾ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٢٢٠﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان لَيمش ف أسواق البشر غير متلثِّم ولا
يخاف ف اله لومة لائم، ونعم أنّ أحمل مع سلاح وكذلك المرافقين مع بأسلحتهم وإنّما ذلك تنفيذاً لأمر
اله ف محم كتابه: {وخُذُوا حذْركم ۗ انَّ اللَّـه اعدَّ للْافرِين عذَابا مهِينًا} صدق اله العظيم [النساء:102].

ولنّ أعلم أن لو يأمر اله كافة الصالحين من جنده ف سمواته وأرضه بحراسة المهدي المنتظَر أنّهم لن
مبيثُونَ رتَغذْ تَسا} :ه تعالونعم النصير، وقال ال هو مولانا نعم المول وإياهم رب ما لم ينصرن ّيغنوا عن
ۚ مقُلُوب بِه نئتَطْملىٰ وشْرب ا اللَّـه لَهعا جم٩﴾ و﴿ يندِفرم ةئَالْم نلْفٍ مم بِادُّكمم ِّنا مَل ابتَجفَاس

وما النَّصر ا من عندِ اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه عزِيز حيم ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

{قُل لَّن يصيبنَا ا ما كتَب اللَّـه لَنَا هو مونَا ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم
[التوبة].
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وأما أنصاري؛ أحباب قلب فلا تثريب عليهم أن يذكروا أسماءهم ف الشاشة العامة للموقع فليأخذوا حذرهم
الاستشارات الخاصة لأنّه يطَّلع عل ف الصفحة العامة للموقع ولا حت ف هم الحقولم نأمرهم بذكر أسمائ

الاستشارات الخاصة أعضاء مجلس الإدارة، وأسماء أنصاري أمانةٌ ف عنق، ولذلك آمرهم أن يرسلوا
كثير منهم عن اسمه واسم أبيه ولقبه فهو أمانة لدينا إل الخاص وألوم عليهم حين لا يخبرن بأسمائهم عل

مسمع ه خليفته فيناديهم بأسمائهم من بعد التصديق عند البيت العتيق علحين يظهر ال أجله المسم
ومشهدٍ من العالمين إن يشاء اله، وإل اله ترجع الأمور.

وكذلك أحيط أنصاري أنّها ذهبت من أسماء لبعضٍ منهم بسببٍ ما ولم أعد أحفظ منهم إلا قليلا من الذين
أشدّ اله بهم أزري وأشركهم ف أمري، وعليه فإنّ آمر أنصاري بالأمر أن يبعثوا إلينا أسماءهم عل الخاص

اسم الرسائل الخاصة وهو أن يضغط عل ؛ بل علترونالرسائل الخاصة وليس البريد الإل أي عل
فيظهر له عدّة خيارات منها ابعث رسالة خاصة للإمام ناصر محمد اليمان، وذلك حت أحتفظ بها من

جديد، وكذلك للتأكيد والتجديد.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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- 1 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

21 ‐ ربيع الآخر ‐1432 هـ
06 ‐ 04- 2010 مـ

01:41 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1215

___________

{هـٰذَا بيانٌ لِّلنَّاسِ وهدًى وموعظَةٌ لِّلْمتَّقين ﴿١٣٨﴾} صدق اله العظيم [سورة آل عمران] ..
ثنا ينَّمفَا ثَّن نفَم ۚ دِيهِميا قفَو دُ اللَّـهي ونَ اللَّـهايِعبا ينَّمونَكَ اايِعبي نَّ الَّذِينحيم {احمن الره الربِسم ال
علَ نَفْسه ۖ ومن اوفَ بِما عاهدَ علَيه اللَّـه فَسيوتيه اجرا عظيما ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [سورة الفتح].
وسلام اله عليم معشر المبايعين، وإنّما البيعة ه له سبحانه، وبما أنّ اله مع ومعم فقد بايعتم اله
ويده فوق أيديم، وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إنّما هو من المبايعين له مثلم فيوفينا بما

وعدنا إن اتّبعنا ذكره وكفرنا بما خالف محم ذكره.

ه وضع شرطًا فال نالعالمين، ول من رب ه طلبة علمم الابقين الأخيار، لقد جعلويا معشر الأنصار الس
:ه تعالم كتابه لطالب العلم والشرط هو: استخدام الحواس العقلية من قبل الاتباع، تصديقًا لقول المح
{و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله

العظيم [سورة الإسراء].

ألا وإنّ العالم لا بدّ له أن يحاج الأمة بسلطان العلم الحق من الرحمن لا شكّ ولا ريب وذلك لأنّ فتوى العالم
بما لا يعلم أنّه الحق من ربه لا شكّ ولا ريب محرم إذا كان علما ظنّيا يحتمل الصح ويحتمل الخطأ، فهذا
محرم عل الداعية إل سبيل اله، تصديقًا لقول اله تعال: {قُل انَّما حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما
بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ الْحق وان تُشْرِكوا بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ

﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [سورة الأعراف].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1215
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1215
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وءم بِالسكرماا ينَّما} :ه تعالا سوف تجدون الشيطان يأمر به، وقال اله فحتممه الء الذي حروالش
والْفَحشَاء وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم [سورة البقرة]، فعليم اتّباع أمر
اله وما خالف عن أمر اله فهو جاءكم من عند الشيطان، وأفتيم بالحق أنّ أمر الشيطان حتما تجدونه

دائما يخالف للعقل والمنطق إذا تم عرضه عل الفر البشري فلن يقره العقل ولن يطمئن إليه القلب، ومن
م كتابه، ولذلك فلن يهتدي إلحم ه فه وسوف تجدونه كذلك يخالف لأمر الكتاب ال ثم تعرضونه عل

الحق ويعلم أنّه الحق من ربه إلا أولو الألباب الذين لا يحمون عل الداعية من قبل أن يسمعوا قوله
ويتفروا ف سلطان علمه هل هو الحق من عند اله؟ فحتما ستقبله عقولهم وتطمئن إليه قلوبهم، فأولئك

:ه تعالالمنتظر تصديقًا لقول ال عصر بعث المهدي أو ف عصر بعث الأنبياء الحق ه بالهدى فبشّرهم ال
{فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو

الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [سورة الزمر].

وعليه، فبما أنّ أعلم أنّ الإمام المهدي المنتظَر لا شك ولا ريب آمر كافة الأنصار السابقين الأخيار بعدم
الاتّباع الأعم؛ بل أدعوهم وكافة الباحثين عن الحق والناس أجمعين إل اتّباع ذكر اله القرآن العظيم

والفر بما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النَّبوية.

وعليه فإنّ أشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّه لا ولن يتّبع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا من يتّبع
محم كتاب اله القرآن العظيم رسالة اله الشاملة للإنس والجن أجمعين وحجة اله عليهم من بعد تنزيله
إل يوم الدين، تصديقًا لقول اله تعال: {تَباركَ الَّذِي نَزل الْفُرقَانَ علَ عبدِه ليونَ للْعالَمين نَذِيرا ﴿١﴾}

[سوة الفرقان]،

{انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} [سورة الحجر]،

{فَاين تَذْهبونَ ﴿٢٦﴾ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} [سورة التوير].

تَنشَرح مل بر ١٢٤﴾ قَال﴿ معا ةاميالْق موي هشُرنَحا ونيشَةً ضعم نَّ لَهرِي فَان ذِكع ضرعا نمو}
اعم وقَدْ كنت بصيرا ﴿١٢٥﴾ قَال كذَٰلكَ اتَتْكَ آياتُنَا فَنَسيتَها ۖ وكذَٰلكَ الْيوم تُنس ﴿١٢٦﴾} [سورة طه].

{انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} [سورة يس].

{فَاستَمسكْ بِالَّذِي اوح الَيكَ ۖ انَّكَ علَ صراط مستَقيم ﴿٤٣﴾ وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ
﴿٤٤﴾} [سورة الزخرف].



06-04-2010 {هـٰذا بيان للناس وهدى وموعظة للمتقين ﴿١٣٨﴾} صدق اله العظيم [سورة آل عمران] ..  139

n-ye.me/5161 646/1831

ا رِدي لَمرِنَا ون ذِكع َّلن تَون مع رِضعا ﴿٢٨﴾ فَاىشَي قالْح نم غْني  نَّ الظَّناو ۖ الظَّن ونَ اتَّبِعن يا}
الْحياةَ الدُّنْيا ﴿٢٩﴾ ذَٰلكَ مبلَغُهم من الْعلْم ۚ انَّ ربكَ هو اعلَم بِمن ضل عن سبِيله وهو اعلَم بِمن اهتَدَىٰ

﴿٣٠﴾} [سورة النجم].

﴾٢٤﴿ َّنا تَمانِ منسْل مدَىٰ ﴿٢٣﴾ االْه هِمبن رم مهاءلَقَدْ جو ۖ نفُسى اوا تَهمو الظَّن ونَ اتَّبِعن يا}
فَللَّـه اخرةُ واولَ ﴿٢٥﴾ وكم من ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن

يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} [سورة النجم].

{تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۖ فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اللَّـه وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾} [سورة الجاثية].
صدق اله العظيم ..

فذلك بينم وبين المهدي المنتظَر يا معشر البشر، فمن أب أن يتّبع الذكر فهو كافر به سواء يون كافرا أو
مسلما، ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين يتّبعون ما خالف لذكر ربهم بحجة أنّه لا يعلم بتأويل المتشابه منه
إلا اله، ومن ثم نرد عليه بالحق من اله: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾}

صدق اله العظيم [سورة البقرة].

ه فقط بالإيمان بهنا؛ بل أمركم العلم لا تحيطون بهن تشابهات اللاته أن تتّبعوا الآيات المولم يأمركم ال
أنهن من عند اله ومن ثم أمركم أن تتّبعوا آيات التاب المحمات البينات هن أم التاب تصديقاً لقول اله

ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :تعال
خُونَ فاسالرو ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم

الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

ولن هل معن ذلك أنّ لا آمركم إلا باتّباع القرآن والفر بالسنة النَّبوية؟ والجواب: أعوذُ باله أن أكون من
أجد ف ّبالقرآن العظيم وذلك لأن كدرجة إيمان ة الحقنة النَّبويبأحاديث الس ؤمنم ّالجاهلين وذلك لأن
آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعاله تصديقاً لقول الكذلك من عند ال ة هنة النَّبويتاب أنّ السم الحم

﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة]، ولن فلننظر أولا إل فتوى العقل والمنطق
ف شأن السنة النَّبوية، وحتما سيقول العقل فبما أنّ قرآنه وبيانه من عند اله إذًا الأحاديث النَّبوية الحق لن
تزيد القرآن إلا توضيحا وبيانًا وما خالف من أحاديث البيان لمحم القرآن فهو حديث مفترى لا شكّ ولا

ريب، فهذه ه فتوى العقل والمنطق، ومن ثم ننظر لفتوى اله ف محم القرآن وسوف يفتيم بذات الفتوى
بشأن الأحاديث الت لم يقلها محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أنّم إذا تدبرتم محم القرآن

ا يأتختلفان كون الباطل دائما؛ بل نقيضان مفترى اختلافًا كثيرفسوف تجدون بينه وبين الحديث الم
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هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم َّلن تَومو ۖ طَاعَ اللَّـهفَقَدْ ا ولسالر عطن يم} :ه تعالا، وقال التمام ا للحقناقضم
حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما

نانَ مك لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبي
عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [سورة النساء].

﴾١٨﴿ آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعاله تصديقًا لقول المن عند ال ة هنة النَّبويالس إذًا أحاديث البيان ف
ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم، وبما أنّ القرآن محفوظٌ من التَّحريف فما خالف لمحمه من

الأحاديث النَّبوية فذلك الحديث جاءكم من عند غير اله، فاحذروا أن تتّبعوا أمر الشيطان واتّبعوا أمر
الرحمن ف محم القرآن إن كنتم به مؤمنون، وذلك لأنّ الذين لا يادون يفقهون حديثًا يظنّون أنّ ناصر

محمد اليمان يدعو إل اتّباع القرآن وترك السنة النَّبوية الحق! ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إنّ اشهدُ
اله وكف باله شهيدًا أنّ لا أكفر إلا بما خالف لمحم كتاب اله من أحاديث السنة النَّبوية، وذلك تطبيق

من الإمام المهدي للناموس الحق من رب العالمين لشف الأحاديث المذوبة بأن أقوم بعرضها عل الآيات
ا ابِه فُرا يمنَاتٍ ۖ وياتٍ بكَ آيلَيلْنَا انزلَقَدْ او} :ه تعالم والجاهل تصديقًا لقول اليعلمها العال نات التالبي
الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [سورة البقرة]، ومن ثم أعلم أنّ ما خالفها من أحاديث السنة النَّبوية

فهو حديث مفترى جاء من عند غير اله.

ويا أمة الإسلام ياحجاج بيت اله الحرام؛ أما آن لم الآوان أن تفرقوا بين الحق والباطل؟ فهل ترون ناصر
محمد اليمان من المهديين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون؛ أم ترون ناصر محمد اليمان ينطق بمنطق
المجنون الذي لا يقبله العقل والمنطق؛ أم ترون ناصر محمد اليمان يدعوكم إل عبادة غير اله، أم ترون
ناصر محمد اليمان يدعو إل سبيل اله بغير بصيرة من اله؟ فتذكروا من الآن الإجابة بين يدي اله يا

معشر المعرضين عن دعوة اليمان الحق من ربم.

م: "إنّ ناصر محمد اليمانا فتقول لجميع م بالحقم لتفتيمون عقوله الذي لا إله غيره لو تحألا وال
يدعوكم إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم لا شك ولا ريب وما بعد الحق إلا الضلال المبين"، فلا تهتموا
هل يون ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي المنتظَر فلا ولن يسألم اله عن ذلك أبدًا ولن يحاسبم

اله عل كفركم بناصر محمد اليمان؛ بل سوف يعذبم اله بسبب إعراضم عما يدعوكم إليه ناصر محمد
اليمان وكفركم بسلطان علمه المقنع لعقولم لأنّه الحق من ربم من آيات التاب البينات تصديقًا لقول
اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [سورة
البقرة]، وتلك ه حجة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، أما مسألة هل هو المهدي المنتظَر أم لا فإن
كنت كاذبا فعل كذب وإنّما الحجة عليم الآيات البينات الت يحاجم بها الإمام المهدي ناصر محمد

تُمنَ يوعرآلِ ف نم نموم لجر قَالو} :ه تعالقول ال يم فركم بقول مؤمن آل فرعون الحم أذكف اليمان
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ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه ۖ وان يكُ
صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم ۖ انَّ اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم

[سورة غافر].

وإنّما أعظُم بواحدة فهل لو كان محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أتاكم بالقرآن من عند
نفسه ونحن اتّبعناه ظنا منّا أنّه من عند اله، فهل ترون اله سوف يحاسبنا عل ذلك؟ بل سوف يحاسب

قُل ۖ اهقُولُونَ افْتَري ما} :ه تعاله عليه وآله وسلّم ‐ وحده، تصديقًا لقول الال ّه ‐ صلمحمد رسول ال
انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام} صدق اله العظيم [هود:35]، بمعن إذا لم ين محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ نبيا مرسلا من اله ونحن اتبعناه فعليه إجرام افترائه عل اله، ولن يحاسبم اله عل اتباعه

كونه يحاجم بآيات بينات قبلتها عقولم وقال إنها من عند اله فإن صدقتم فإنما صدقتم بالبينات من ربم
حت ولو لم ين محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ النّب المنتظَر الأخير لما حاسبم اله بل
ۖ اهقُولُونَ افْتَري ما} :ه تعاله عليه وآله وسلّم، تصديقًا لقول الال ّه صلسوف يحاسب محمدًا رسول ال

قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام} صدق اله العظيم.

وكذلك الإمام المهدي المنتظَر، فإن اتّبعتم دعوته وصدّقتم بشأنه وشددتُم أزره فإنّما ذلك بسبب البرهان
المبين ف دعوته إل سبيل ربه عل بصيرة من اله لا شكّ ولا ريب، فإذا لم ين ناصر محمد اليمان هو

المهدي المنتظَر فعليه كذبه ويحاسبن اله عليه وحدي لو أنّ قلت لم أنّ الإمام المهدي بغير علم من اله،
وأما أنتم فيف يحاسبم اله سبحانه وتعال علوا كبيرا وأنتم استجبتم لدعوة الحق إل عبادة اله وحده لا
شريك له فابتغيتم إليه الوسيلة وتنافستم ف حبه وقربه ونعيم رضوان نفسه، فيف يحاسبم اله عل اتّباع

الحق من ربم؟

ه وحده لا شريك له وإلعبادة ال إل ه والسؤال الذي يطرح نفسه: أليست دعوة ناصر محمد اليمان
اللَّـه مفَذَٰل} :ه تعالا؟ وقال الا كبيرعلو ه وقربه ونعيم رضوان نفسه؛ سبحانه وتعالال حب التنافس ف
ربم الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [سورة يونس]، فهل

تريدون مهديا منتظَرا يدعوكم إل عبادة غير اله؟ ولذلك تخشون من اتّباع ناصر محمد اليمان بحجة أنّه لو
وليس المهدي رأش كذّاب العالمين؟ فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمان من رب المنتظَر الحق ن المهديلم ي
المنتظر فيف يحاسبم اله عل اتّباع دعوته وهو يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له؟ أفلا تعقلون! وذلك

لأنّ طائف الشيطان يقول لثيرٍ من المعرضين عن دعوة ناصر محمد اليمان: "لا تتّبعوه حت تعلموا أنّه
المهدي المنتظر فقد يون كذابا أشرا وليس المهدي المنتظر"، ومن ثم يرد عليهم وعل شياطينهم الإمام

المنتظَر الحق زوا بين المهديم؛ كيف تستطيعون أن تميموا عقولوأقول: ح ناصر محمد اليمان المهدي
وبين المهدي المنتظَر الذاب؟ وحتما ستقول لم عقولم: فبما أنّ محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه
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وآله وسلّم ‐ هو خاتم الأنبياء والمرسلين فلا بدّ أن يون الإمام المهدي المنتظَر الحق يأت ناصر محمدٍ ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فيحاج الناس بالبصيرة الت يحاج النّاس بها محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه

وآله وسلّم، ومن ثم انظروا إل بصيرة محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الذي يحاج بها
نفَم ۖ قلنَّاسِ بِالْحل تَابْكَ اللَيلْنَا عنزنَّا ام كتابه: {امح ه فالعالمين، وسوف تجدون الفتوى من ال
اهتَدَىٰ فَلنَفْسه ۖ ومن ضل فَانَّما يضل علَيها ۖ وما انت علَيهِم بِوكيل ﴿٤١﴾} [سورة الزمر]، وقال اله

تعال: {وكذَٰلكَ اوحينَا الَيكَ روحا من امرِنَا ۚ ما كنت تَدْرِي ما الْتَاب و ايمانُ ولَـٰن جعلْنَاه نُورا نَّهدِي
بِه من نَّشَاء من عبادِنَا ۚ وانَّكَ لَتَهدِي الَ صراط مستَقيم ﴿٥٢﴾ صراط اللَّـه الَّذِي لَه ما ف السماواتِ وما
بدَ ربعنْ اا ترما انَّما} :ه تعال٥٣﴾} [سورة الشورى]، وقال ال﴿ ورما يرتَص اللَّـه َلا ضِ ۗ ارا ف

نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ اا٩١﴾ و﴿ ينملسالْم نونَ مكنْ اا ترماو ۖ ءَش لك لَها وهمرالَّذِي ح لْدَةالْب ـٰذِهه
:ه تعال٩٢﴾} [سورة النمل]، وقال ال﴿ نذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه
{اولَم يفهِم انَّا انزلْنَا علَيكَ الْتَاب يتْلَ علَيهِم ۚ انَّ ف ذَٰلكَ لَرحمةً وذِكرىٰ لقَوم يومنُونَ ﴿٥١﴾} [سورة
العنبوت]، وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ سيجعل لَهم الرحمـٰن ۇدا ﴿٩٦﴾ فَانَّما

يسرنَاه بِلسانكَ لتُبشِّر بِه الْمتَّقين وتُنذِر بِه قَوما لُّدا ﴿٩٧﴾} [سورة مريم]، وقال اله تعال: {الْحمدُ للَّـه الَّذِي
الَّذِين يننموالْم شِّربيو ن لَّدُنْها شَدِيدًا مساب نذِرا لِّيما ۜ ﴿١﴾ قَيجوع ل لَّهعجي لَمو تَابْال دِهبع َلع لنزا
يعملُونَ الصالحاتِ انَّ لَهم اجرا حسنًا ﴿٢﴾ ماكثين فيه ابدًا ﴿٣﴾ وينذِر الَّذِين قَالُوا اتَّخَذَ اللَّـه ولَدًا ﴿٤﴾
ما لَهم بِه من علْم و بائهِم ۚ كبرت كلمةً تَخْرج من افْواههِم ۚ ان يقُولُونَ ا كذِبا ﴿٥﴾ فَلَعلَّكَ باخع نَّفْسكَ

الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالوقال ال ،[هفسورة ال] {﴾فًا ﴿٦سدِيثِ اـٰذَا الْحنُوا بِهموي ن لَّما مآثَارِه َلع
يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} [سورة الأنعام]، وقال
اله تعال: {انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} [سورة
يس]، وقال اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾} [سورة الأنعام]،
وقال اله تعال: {هـٰذَا بيانٌ لِّلنَّاسِ وهدًى وموعظَةٌ لِّلْمتَّقين ﴿١٣٨﴾} [سورة آل عمران] صدق اله العظيـــم

.

وف ختام هذا البيان إل كل إنسان أقول لم : يا معشر البشر اعتصموا بذكر اله إليم فإنّه حجة اله
لن قَبم وهنَس الَّذِين قُولي وِيلُهتَا تاي موي ۚ وِيلَهتَا ونَ انظُري له} :ه تعالم إن كنتم تعقلون، وقال العلي

قَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق} صدق اله العظيم [الأعراف:53]، وإنّما الإمام المهدي الحق من ربم ابتعثه اله
ناصرا لما انزل عل محمدٍ القرآن العظيم صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولم آتم بتابٍ جديدٍ؛ بل ل أذكركم
نْهم رتَقْشَع ثَانا متَشَابِها متَابدِيثِ كالْح نسحا لنَز اللَّـه} :ه تعاله القرآن العظيم تصديقًا لقول التاب الب
جلُود الَّذِين يخْشَونَ ربهم ثُم تَلين جلُودهم وقُلُوبهم الَ ذِكرِ اللَّـه ۚ ذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء ۚ ومن
يضلل اللَّـه فَما لَه من هادٍ ﴿٢٣﴾} [الزمر:23]، وقال اله تعال: {الَم يانِ للَّذِين آمنُوا ان تَخْشَع قُلُوبهم لذِكرِ

يرثكو ۖ مهقُلُوب تدُ فَقَسما هِملَيع فَطَال لن قَبم تَابْوتُوا الا الَّذِينونُوا كي و قالْح نم لا نَزمو اللَّـه
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منْهم فَاسقُونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [سورة الحديد].

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، ما غركم ف الإمام المهدي الحق من ربم؟ فلئن سألتم ناصر
محمد اليمان إل عبادة من يدعوكم؟ فسوف يقول لم أدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له، وإن قلتم
فما هو برهانك عل الدعوة إل عبادة اله وحده؟ فسوف يرد عليم اله بقول اله تعال: {انَّ هـٰذِه امتُم امةً

نم لمعن يونَ ﴿٩٣﴾ فَماجِعنَا رلَيا لك ۖ منَهيم بهرموا اتَقَطَّعدُونِ ﴿٩٢﴾ وبفَاع مبنَا رادَةً واحو
الصالحاتِ وهو مومن فََ كفْرانَ لسعيِه وانَّا لَه كاتبونَ ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم [سورة الأنبياء]، وإن

َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراه بقوله: {وم العلي يرد ه". ومن ثمفر بشفعائنا عند النّك تقلتم: "ول
ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [سورة الأنعام].

والسؤال الذي يطرح نفسه إليم: ألم تجدوا دعوة ناصر محمد اليمان ه ذات دعوة كافة الأنبياء
والمرسلين تصديقًا لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ

﴿٢٥﴾} [سورة الأنبياء]؟
{فَذَٰلم اللَّـه ربم الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [سورة

يونس].

ويا قوم، فإنّ أشهدُ اله وكف باله شهيدًا أنّ هذه ه دعوت إليم، فإن تغيرت يوما ما فلا تصدّقون ولا
نَّنا قُل} :ه تعاله واعلموا أنّه لا يجتمع النور والظلمات، وقال الضلّون الناس عن سبيل التتّبعوا الذين ي
تَنَّ صا ١٦١﴾ قُل﴿ ينشْرِكالْم نانَ ما كميفًا ۚ ونح يماهربلَّةَ اا مميدِينًا ق يمتَقسم اطرص َلا بر دَانه

ينملسالْم لونَا ااو ترمكَ ابِذَٰلو ۖ شَرِيكَ لَه  ﴾١٦٢﴿ ينالَمالْع بر لَّـهل اتممو اييحمو نُسو
ةٌ وِزْرازِرو تَزِر ا ۚ وهلَيع نَفْسٍ ا لك بسَت و ۚ ءَش لك بر وها وبر غبا اللَّـه رغَيا ١٦٣﴾ قُل﴿

اخْرىٰ ۚ ثُم الَ ربم مرجِعم فَينَبىم بِما كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ ﴿١٦٤﴾} [سورة الأنعام].

وقال اله تعال: {ما كانَ لبشَرٍ ان يوتيه اللَّـه الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا لِّ من دونِ
اللَّـه ولَـٰن كونُوا ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾ و يامركم ان تَتَّخذُوا الْمَئةَ

والنَّبِيين اربابا ۗ ايامركم بِالْفْرِ بعدَ اذْ انتُم مسلمونَ ﴿٨٠﴾ واذْ اخَذَ اللَّـه ميثَاق النَّبِيين لَما آتَيتُم من
مذَٰل َلع خَذْتُماو تُمرقْراا قَال ۚ نَّهرلَتَنصو بِه نُنملَتُو معا ملِّم دِّقصم ولسر مكاءج ثُم ةمحتَابٍ وك
مكَ هولَـٰئكَ فَادَ ذَٰلعب َّلن تَو٨١﴾ فَم﴿ دِينالشَّاه نم معنَا مادُوا وفَاشْه نَا ۚ قَالرقْررِي ۖ قَالُوا اصا

الْفَاسقُونَ ﴿٨٢﴾ افَغَير دِين اللَّـه يبغُونَ ولَه اسلَم من ف السماواتِ وارضِ طَوعا وكرها والَيه يرجعونَ
وتا امو اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلع نزِلا امنَا ولَيع نزِلا امو نَّا بِاللَّـهآم ٨٣﴾ قُل﴿
مَسا رغَي تَغبن يمونَ ﴿٨٤﴾ وملسم لَه ننَحو منْهدٍ محا نيب قنُفَر  هِمبن رونَ مالنَّبِيو يسعو وسم
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دِينًا فَلَن يقْبل منْه وهو ف اخرة من الْخَاسرِين ﴿٨٥﴾ كيف يهدِي اللَّـه قَوما كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ
نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  اللَّـهو ۚ نَاتيالْب مهاءجو قح ولسالر

والْمَئة والنَّاسِ اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا
لا لَّن تُقْبفْروا كادازْد ثُم هِمانيمدَ اعوا بفَرك نَّ الَّذِين٨٩﴾ ا﴿ يمحر غَفُور نَّ اللَّـهوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعن بم

تَوبتُهم واولَـٰئكَ هم الضالُّونَ ﴿٩٠﴾ انَّ الَّذِين كفَروا وماتُوا وهم كفَّار فَلَن يقْبل من احدِهم ملء ارضِ ذَهبا
ولَوِ افْتَدَىٰ بِه ۗ اولَـٰئكَ لَهم عذَاب اليم وما لَهم من نَّاصرِين ﴿٩١﴾} صدق اله العظيم [سورة آل عمران].

فتذكروا يا أمة الإسلام ما ه حجتم بين يدي اله عن سبب إعراضم عن دعوة الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان، فإن قلتم أنّ سبب إعراضم عن الاعتراف بالإمام ناصر محمد اليمان واتّباع دعوته هو

خشية أن لا يون المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين، ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: فهل
تنتظرون المهدي المنتظَر الحق من ربم يدعوكم إل عبادته من دون اله حت تخشوا لو أنّم اتّبعتم ولم

ين ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظر أنّم قد ضللتم عن الصراط المستقيم؟ ما لم كيف تحمون!
فلم الخشية يا قوم من اتّباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ فواله الذي لا إله غيره ما يدعو الناس
ناصر محمد اليمان إلا إل ما دعاهم إليه كافّة الأنبياء والمرسلين: أن اعبدوا اله رب وربم ولا تشركوا

باله شيىا، إذًا من كذّب بدعوة ناصر محمد اليمان فأنّما كذّب بمحمدٍ رسول اله وكافة الأنبياء
ا قدَ الْحعاذَا بفَم ۖ قالْح مبر اللَّـه مفَذَٰل} :ه تعالالعالمين، تصديقًا لقول ال لين من ربرسوالم

الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [سورة يونس]، فلن أدعوكم إل عبادة غير اله ما
دمت حيا، تصديقًا لقول اله تعال: {قُل افَغَير اللَّـه تَامرونِّ اعبدُ ايها الْجاهلُونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم

[سورة الزمر].

عليهم الإمام المهدي يرد ة ويقول: "ما جئتنا بجديدٍ نُصدقك"، ومن ثمأحد علماء الأم أن يقاطعن ما يودولرب
الحق وأقول: فأي جديد تنتظرون من بعد خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله

ّمحمدٍ صل ل علتاب الذي تنزم الحم من مأستنبطه ل م بالحقه بينم الح وسلّم؟ وإنّما أدعوكم إل
{ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعاله عليه وآله وسلّم تصديقًا لقول الال

صدق اله العظيم [الأنعام:114].

إذًا يا قوم إن المعرضين عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الاحتام إل اله فإنّهم لم
يعرضوا عن نب اله محمد وناصر محمد صلّ اله عليهم وملائته؛ بل أعرضتم عن حم اله بينم فيما
كنتم فيه تختلفون ف دينم، فمن كذب بهذا القرآن والدعوة إليه واتّباعه والاحتام إل اله فإنّه لم يذب
محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ولا ناصر محمد؛ بل كذّب بلام ربه وحمه الحق، وقال

اله تعال: {فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَـٰن الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ} [سورة الأنعام: 33].
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{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} [سورة البقرة].

{تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۖ فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اللَّـه وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾} [سورة الجاثية].

{وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٨١﴾} صدق اله
العظيم [سورة النمل].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
الداع إل اله عل بصيرة محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ الإمام المهدي ناصر محمد

.اليمان
____________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

21 ‐ ربيع الآخر ‐1432 هـ
06 ‐ 04- 2010 مـ

01:35 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1221

________
إل حبيب ابن مسعود المرم ..

إقتباس

اقتباس:
المشاركة الأصلية كتبت بواسطة ابن مسعود

بسم اله الرحمن الرحيم
الحمد له رب العالمين والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين

السلام عليم ورحمة اله وبركاته

امامنا الريم اخوان الأنصار اشهدكم واشهد الزوار واشهد اله عز وجل وكف باله شهيدا ان وضعت
يدي ف وسط المصحف القرأن العظيم بين صفحة 301 و صفحة 302

وقد اشهدت أيه من قوله تعال كذلك عل قسم ( قال ذلك ما كنا نبغ فارتدا عل ءآثارهما قصصا )

ان أقسم باله عل كتاب اله الذي خلق السبع الشداد وثبت الأرض بالأوتاد وأهلك ثمود وعاد وأغرق
الفراعنة الشداد

بأن ناصر اليمان هو حقاً المهدي المنتظر
اللهم ثبتنا عل الحق حت لقاك

بِسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1221
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1221
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سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ويا حبيب ف اله ابن مسعود المرم؛ إنّما ذلك ف زمن الدعوة الأول؛ علمت أنّه يوجد
اثنين صاروا من الموقنين وكنت أعلم بأحدهم ولم أعلم بالآخر، ولنّها استجدّت أمور كثيرة، فالتحق بالركب قوم مؤمنون

وبأمرنا موقنون؛ بل يتساوى يقينهم بيقين الإمام المهدي بشخصه وشأنه ومنهم ابن مسعود وليس ابن مسعود فقط، وصلّ اله
عليهم وملائته والمهدي المنتظَر وسلّم عليهم تسليما من ربهم، وأقول لهم قولا كريما: أبشروا بحب اله وقربه ونعيم رضوان

نفسه وهم يعلمون بأنفسهم من الذي بشرن بهم جدّي؛ الذين كلما تدبروا بيان المهدي المنتظَر للقرآن العظيم وف كل مرة
مهقُلُوب جِلَتو اللَّـه رذَا ذُكا نُونَ الَّذِينموا الْمنَّمم كتابه: {امح ه عنهم فيزيدهم البيان إيمانًا وتثبيتًا؛ أولئك من الذين قال ال

واذَا تُليت علَيهِم آياتُه زَادتْهم ايمانًا وعلَ ربهِم يتَوكلُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [سورة الأنفال].

ه فه لهم نورهم فلا يخزيهم الم اليتم كلما زادتهم إيمانًا حت بيانات الإمام المهدي روا فأولئك يجدون أنفسهم أنّهم كلما تدب
الحياة الدُّنيا وف الآخرة نورهم يسع بين أيديهم؛ بل عل منابر من نورٍ صفوة البشرية وخير البرية من أحباب رب العالمين:

{من يرتَدَّ منم عن دِينه فَسوف يات اللَّـه بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [سورة المائدة:54].

وكل يوم وهم يزدادون ولا ينقصون فقد أحزنتهم بقسمك يا ابن مسعود وهم يعلمون أنّهم لموقنين ولا تثريب عليهم أن يقسموا؛
بل طاعة معروفة آمنوا فعملوا، والحمدُ له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

02:48 صباحاً
_________

فتوى محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ عن قتَلة عمار بن ياسر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، قال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [[ تقتله الفئة الباغية ]].

وقال اله تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ
﴿١٤١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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د اليمانناصر محم الإمام المهدي

24 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ
09 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

08:12 صباحا
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

_______

أسئلة اللاهوت والإيمان والعقيدة لدى النّصارى ف المسيح عيس ابن مريم ..

إقتباس

(اله الأب، هو آب ف الثالوث القدوس، وهو أب لل المؤمنين به.
هو الذات الإلهية الذي لم يراه أحد. فقد ورد ف (يو1: 18) " اله لم يره أحد قط. الابن الوحيد الذي ف حضن الأب هو خبر
"أي أعط خبرا عنه. فنحن لا نرى الأب، إنما نراه ف ابنه الذى تجسد وصار ف الهيئة كإنسان (ف 2: 7،8) ولذلك فإن كل

الطهورات ف العهد القديم، كانت للابن. لأن الأب لم يره أحد قط.)

أسئلة اللاهوت والإيمان والعقيدة

كيف يون المسيح إنساناً ثم تعبدونه وتقولون عنه إنه إله؟! هل قال سيدنا عيس أنا إله اعبدون؟!
الإجابة:

إن كان المسيح هو كلمة اله، فهو بالضرورة يحمل صفات اله لأن المشابهة قائمة بين اله وكلمته. فإن كان النور الصادر
من الشمس يحمل صفات الشمس، واللمة المولودة من العقل تحمل صفات العقل. فهذا كلمة اله يحمل صفات اله لأنه
مولود منه وأصلا قائم فيه. فإن كان اله جوهره روح بعيد عن المادة وغير محدود وموجود ف كل مان وأزل وأبدي.

أما ظهوره ف شخص المسيح بالجسد من القديسة مريم فهو أمر حادث له ف زمان هذا العالم من أجل رسالة معينة للبشرية
ه رسالة الخلاص. كمان أن تجسده لم يحد من لاهوته ولم يغير من صفاته الإلهية، لأن اللاهوت لا يحد وصفاته لا تتغير.

وإن كان كلمة اله يحمل صفات اله فهو صورة اله. لأنه كما أن اللمة المولودة من العقل الإنسان ه صورة طبق الأصل
للعقل الذي ولدها. وكل من يريد أن يرى العقل يراه ف كلمته، لأنه قد يصمت الإنسان برهة ولا تعرف ما يدور ف عقله ولنه
بمجرد أن يتلم يتضح منون عقله وما يخفيه داخله. لذلك فإنه يمن الحم برجاحة العقل أو عدمها من كلام الإنسان. فهذا
كلمة اله هو صورة اله ومن يراه يون كأنه قد رأى اله. وهذا ما رأينه ف المسيح حسب شهادة التاب له أنه صورة اله

(رسالة فيلب 6:2) (ستجد النص الامل للتاب المقدس هنا ف موقع الأنبا تلا).
وإن كان كلمة اله هو صورة اله بالحقيقة فهو يمثل شخص اله أيضاً ولن كواحد معه وليس كأحد غيره. لأنه كما نقول إن

نور الشمس يمثل الشمس لأنه مولود منها وغير منفصل عنها. ونقول عن اللمة إنها تمثل العقل لأنها مولودة منه وغير
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منفصلة عنه، هذا كلمة اله نقول عنه إنه يمثل شخص اله لأنه مولود منه وغير منفصل عنه وواحد معه، والواحد مع اله
إله، والمولود من إله هو إله. فلا غبار إذاً عل القول إن السيد المسيح إله. هذا هو التوضيح الأول لألوهية السيد المسيح. هذا

المقال منقول من موقع كنيسة الأنبا تلا.
وهذا ما يقرره الإنجيل ف قوله "ف البدء كان اللمة وكان اللمة اله، كل شء به كان.. وكون العالم به، ولم يعرفه العالم..
واللمة صار جسداً وحل بيننا ورأينا مجده" (يوحنا1:1-14). وف سورة آل عمران يقول القرآن بنفس هذا المعن "إذ قالت

الملائة يا مريم إن اله يبشرك بلمة منه إسمه عيس". ليس هناك تأكيد أكثر من هذا لألوهية السيد المسيح!
أما التوضيح الثان فهو أنه بجانب حقيقة جوهره الروح كلمة اله وإتصافه بالصفات الإلهية، فهناك أيضاً حقيقة أعمال

عجائبه ومعجزاته. وه أعمال اله ذاته.
فالمسيح له المجد أظهر سلطانه عل إعطاء الحياة بإقامته الموت، وأظهر قدرته كخالق عندما خلق عينين من الطين للمولود
أعم، وعندما خلق خمراً من الماء ومن الخمسة أرغفة والسمتين طعاماً لخمسة عشر ألف نسمة، وأظهر سلطانه عل إبراء

النفوس والأجساد.. وأظهر سلطانه عل الشياطين.. إلخ.
يوم الحشر الذي هو يوم الدينونة. ومن المعروف أن الدينونة ه ث الناس من القبور فبعكذلك له سلطان دينونة البشر يوم ي

من سلطان اله وحده.. والعالم كله ينتظر مجيئه ثانية من السماء لدينونة جميع البشر.
عندما نفر ف شهادة التاب المؤكدة عن شخص المسيح يمننا أن نري الثير من العناصر والنصوص المختلفة الت تؤكد
وتبرهن ألوهيته. فمثلا هناك النبوات المسيانية مثل ما جاء ف (مزمور 2: 7 ‐ 12) الذي يتحدث عنه كابن اله. (مزمور 110:
1) يعلنه كرب (مزمور 45: 6، أشعياء 9: 6) تتحدث عن أنه اله وهناك النصوص التعليمية مثل (يوحنا 1: 1، 14) يتحدث
عن المسيح عل أنه اللمة واللمة كان عند اله وكان اللمة اله. (فيلب 2: 5 ‐ 1) تتحدث عنه أنه "صورة اله" (عبرانيين
1: 2 ‐ 3، كولوس 1: 15) تعلن "أنه بهاء مجد اله ورسم جوهره وحامل كل الأشياء بلمة قدرته" (عبرانيين 1: 8) يعلن بل
جرأة أنه هو اله. (1 تيموثاوس 3: 16) تؤكد أن "اله ظهر ف الجسد" (مرقس 2: 27، لوقا 5: 20، يوحنا11: 43 ‐ 44) كل

وبالإضافة إل .أيضاً تعيد تعريف السبت وغفران الخطايا وإقامة الموت هذه الشواهد تشهد بامتياز ألوهية المسيح. وه
قيامته بالجسد فإن أقواله الت يعلن فيها "أناهو" تقدم لنا أوضح تأكيدات وبراهين ألوهيته. وف هذه الأقوال يفصح بنفسه عن

الإله المتجسد. وبمساعدة الرسول يوحنا الذي يسجل نفس كلمات الرب يسوع كشاهد عيان ومعه بعض اللاهوتيين المعروفين
أحاول تقديم هذه الحقيقة.

وأبدأ بتسجيل الأغراض الواضحة للبشير يوحنا ف كتابته لإنجيل المسيح ف (20: 30 ‐ 31) ويقرر يوحنا بوضوح "وآيات
ه ولتاب. وأما هذه فقد كتبت لتؤمنوا أن يسوع هو المسيح ابن الهذا ال تب فأخر كثيرة صنع يسوع قدام تلاميذه لم ت

تون لم إذا آمنتم حياة باسمه". وهذا نري هدفين ليوحنا:
أولا: يشف ويوضح أن يسوع هو المسيح ابن اله.

ثانياً: يريد أن يعرف الناس ألوهية المسيح الحقيقية "ل تون لم إذا آمنتم حياة باسمه".
والآن أود أن ألفت النظر للهدف الأول والأساس ليوحنا. وكما رأينا يحاول يوحنا أن يبرهن أن يسوع هو المسيح مخلص

العالم (يوحنا 4: 42). وف محاولته ذلك يسجل أشياء كثيرة تعينه عل ذلك. مثل شهادة يوحنا المعمدان عنه (1: 29 ‐ 32 ‐
36) والسامرية (4: 39 ‐ 42) يسوع (8: 13 ‐ 14) واله نفسه (8: 17، 12: 28 ‐ 30) كل هذا يعطينا وصفاً لحياته

وإرساليته وأعماله وأقواله وموته وقيامته. كما سجل يوحنا المعجزات المختلفة الت أجراها يسوع. ويوحنا وحده من بين كل
أجراها المسيح. وف رسالة المعجزات الت معن الضوء عل تلق الجبل الت وصفاً لعظة المسيح عل الأناجيل الذي يعط
تبدأ "أنا هو" مثل "أنا هو خبز الحياة" (6: 35) "أنا هو القيامة والحياة". وباق موعظة الجبل يذكر المسيح بعض أقواله الت
الأقوال حدثت أثناء مناقشاته مع الناس (يوحنا 8: 12) ومع الفريسيين (10: 7 ‐ 9 ‐ 11) ومع التلاميذ (14: 6، 15: 1)

والأمر الآخر الذي أود أن ألفت نظر القراء له هو اللمات اليونانية الت ترجمتها "أنا هو". وعن ذلك يقول "ليون موريس" إن
يسوع يستخدم هذه اللمات التأكيدية "أنا هو" ل يذكر تعاليمه الهامة عن نفسه.

وف اللغة اليونانية لا يتب فاعل الفعل: وصيغة الفعل توضح من هو الفاعل. ولن لو أردنا تأكيد الفاعل عندما نستخدم
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الضمير المناسب. والذي يجعل هذا الأمر ذو أهمية ف إنجيل يوحنا هو أننا نري استخدام مشابه ف الترجمة اليونانية للعهد
القديم. حيث نجد المترجمين يستخدمون صيغة التأكيد ف اللام عندما يعبرون عن كلمات تفوه بها اله. وعندما استخدم
يسوع تعبير "أنا هو" فهو يتحدث بصيغة الألوهية وهناك اتفاق بين العلماء الدارسين لإنجيل يوحنا أن هذا النوع من اله هو

مؤشر هام لما يريد أن يخبرنا به يوحنا عن شخص يسوع. (1) وبلمات أخري، عندما استخدم يسوع تعبير "أنا هو" كان يشير
إل ألوهيته وكان يوحنا يفعل نفس الش عندما سجل أقوال يسوع.

ويقول "موريس" أن هناك مجموعتان ف أقوال "أنا هو" مجموعة بها المبتدأ وأخري بدونه. وعلق عل ذلك بالقول: "كلا
التركيبين غير عاديين" ويقتبس ما قاله "ج. هـ. برنارد" ثم يقول "وهذا بل وضوح أسلوب التعبير عن ألوهيته ..." (2) وبفحص

مجموعت أقوال "أنا هو" أود أن أتبع مثال "موريس" وأقدم المجموعة السابقة أولا والأخيرة ثانياً.
"أنا هو خبز الحياة"

من أول وأهم أقوال المسيح الت تبدأ "أنا هو" والمذكورة ف إنجيل يوحنا (6: 35) "أنا هو خبز الحياة" وقد قال المسيح هذا
القول عقب إشباعه للجماهير. وأثناء أقواله قال لهم "لا تنظروا للطعام البائد بل للطعام الباق للحياة الأبدية الذي يعطيه لم

ابن الإنسان" (6: 27). وبينما كان المسيح يحاول أن يحثهم عل الإيمان به يواجهه تحد ل يوضح لهم من هو "فأية آية تصنع
لنري ونؤمن بك؟ (عدد 30) ثم أضافوا: "آباؤنا أكلوا المن ف البرية كما هو متوب: إنه أعطاهم خبزاً من السماء ليأكلوا"

(عدد 31) وهم بذلك كانوا يشيروا بوضوح إل أن موس أعطاهم المن لأن المسيح استمر ف تصحيح مفهومهم الخاط. فقال
"الحق أقول لم: ليس موس أعطاكم الخبز من السماء بل أب" (عدد 32) ثم يضيف: "أب يعطيم الخبز الحقيق من السماء
لأن خبز اله هو النازل من السماء الواهب حياة للعالم" (عدد 33) وبذلك يوضح يسوع لهم أن اله لم يعطهم الخبز النازل من
السماء فحسب (ف الماض) بل أنه مازال يعطيهم وأشار إل نفسه أنه هو "الخبز النازل من السماء" (عدد 33). وكان قصد
المسيح الواضح أن يحرك فيهم الرغبة الروحية وإذ بهم يطلبون هذا الخبز النازل من السماء ولن كان تفيرهم مرتبط بطلب

الخبز المادي كما يظهر هذا ف محادثتهم فيما بعد.
وإذ بيسوع يجيبهم بل قوة "أنا هو خبز الحياة من يأت إل لا يجوع ومن يؤمن ب لا يعطش" (عدد 35). وتوضح هذه الآية
الذي يقوم به يسوع ل الدور الأساس جوهر رسالة يسوع. إنه الاستجابة لحاجيات قلب الإنسان: "فخبز الحياة يشير إل

يشبع الروح الإنسانية. فخبز يسوع هو المصدر الأول والرئيس للغذاء الروح. ولأن الخبز هو الغذاء الرئيس ف العالم لذلك
فهو يستطيع أن يشبع كل إنسان. فيسوع هو مخلص العالم. ومعط الحياة للعالم (عدد 33). ويقول "موريس" أن أداة التعريف

"الـ" (الخبز) تشير إل أن يسوع وحده فقط هو خبز الحياة. ويقرر "ميلن" أن خبز الحياة يشير أيضاً إل الطبيعة المشبعة
ليسوع "ويظهر هذا ف قوله" لن يجوع ولن يعطش. فل أنواع الخبز الأخري مثل المن تترك إحساساً بالجوع ف النهاية.

وبمقارنتها بمن اختبر المسيح فإنه لا يحتاج إل أي ش آخر لإشباعه. وباختصار فإن يسوع بقوله "أنا هو خبز الحياة" يشف
عن طبيعته السماوية وأنه هو فقط الذي يستطيع أن يشبع الحاجة الروحية لمستمعيه.

يخبرنا يوحنا ف بداية إنجيله أن اللمة المتجسد "فيه كانت الحياة والحياة كانت نور الناس والنور يض ف الظلمة والظلمة
لم تدركه" (يوحنا1: 4 ‐ 5). ومرة أخري يستخدم يوحنا تشبيه النور ويضخم ما قاله سابقاً. ويقرر يوحنا أن المسيح قال أنه

نور العالم وأقوال أخري متشابهة ف مناسبات مختلفة (8: 12، 9: 5، 12: 35 ‐ 39). وبالرغم من أن يوحنا لم يخبرنا
بالضبط مت قال المسيح هذا (8: 12) ولنه يعرفنا بالمان الذي قال فيه. حدث هذا ف عيد المظال ف فناء الهيل. (7:

.(14
وأثناء عيد المظال يحدث حدثين دينيين مهمين ولهما إشارة رمزية. الأول هو صب المياه عل الجانب الغرب من المذبح

بواسطة الهنة اللاويين وهم ينشدون ما جاء ف مزمور 113. أما الحدث الثان فهو إضاءة العديد من الشموع الضخمة داخل
الهيل. ويقول البشير يوحنا أن يسوع انتهز هذه الفرصة لاستخدام هذين الرمزين ليوضح تعاليمه لهم (7: 37 ‐ 38، 8: 12).
وقد ذكر تشبيه النور ف العهد القديم. فمجد اله الذي كان يملأ المان ف السحابة كان يقود الناس إل أرض الموعد (خروج

"الغناء "الرب نوري وخلاص 13: 21 ‐ 22) وكان يحميهم من أعدائهم (خروج 14: 19 ‐ 25) وتدرب الإسرائيليون عل
(مزمور 27: 1) وكانت كلمة اله وناموسه ه النور الذي يض الطريق لمن يتعلقون بوصاياه (مزمور 119: 105، 6: 23).
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وأضاء نور اله ف رؤيا (زكريا 1: 4، 13، 26، 28) وبالخلاص (عبرانيين 3: 3 ‐ 4) "والنور هو يهوه العامل وسطهم"
(مزمور 44: 3) ويخبرنا أشعياء أن عبد الرب قد جعل نوراً للأمم ليون خلاص لأقص الأرض (أشعياء 49: 6) وسيون

العصر الآت وقت يون فيه الرب نفسه نوراً أبدياً لشعبه (أشعياء 60: 19 ‐ 22 ورؤيا 21: 23 ‐ 24) كما أن (زكريا 14: 5
‐ 7) له أهمية خاصة بوعده بالنور ف اليوم الأخير ويتبعه وعد بالماء الح الت تخرج من أورشليم وربما كان هذا النص هو

الذي يقرأ ف هذا العيد.
ولهذا وهم يحملون ف أذهانهم كل هذه الآيات والطقوس كان إعلان يسوع مدوياً بقوة. وخاصة عندما قال أنه نور للعالم كله
النور ليس فقط مادياً وأخلاقياً كما يستنتج "موريس" عندما أعلن يسوع "إن كان أحد يمش وليس لليهود فقط. والإشارة إل
ف الليل يعثر لأن النور ليس فيه" (11: 9 ‐ 10) وهذه الإشارة إل النور الغير موجود فيه يوضح أننا انتقلنا من النور المادي
الحقيقة الروحية ويعلق "موريس" بالقول "إن يسوع أخبر مستمعيه أن الذين يرفضونه ولا يتخذونه مخلصاً لحياتهم هم ف إل
خطر عظيم. وبالاختصار نقول أن الفر الرئيس ف القول "أنا هو نور العالم" أن يسوع هو النور الوحيد الذي يجب أن نرحب

به ونؤمن به أيضاً وإلا سوف نهلك. هذا المقال منقول من موقع كنيسة الأنبا تلا.
"أنا هو الباب"

جاء هذا القول وسط معركة كلامية حدثت بين الفريسيين. ونري يسوع ف الفصل التاسع وهو يشف إنساناً أعم الذي دافع
عن يسوع وآمن به (9: 34 ‐ 38). بعد هذه المعجزة والمعاملة السيئة الت لقيها الرجل الأعم من الفريسيين قارن يسوع
نفسه بالقادة الدينيين ف ذلك الوقت ووصفهم بأنهم "سراق ولصوص" هذا التناقض بين المسيح وبين القادة الدينيين أخذ
صورة التشبيهات الصارخة ف (10: 1) "حظيرة الخراف" (عدد 2) "الراع" (عدد 3) "البواب" " الباب" وبالرغم من حيوية

يوضح يسوع رسالته شرح لهم المعان ووضوح هذه التشبيهات لم يفهم الفريسيون قصد يسوع منها (عدد 6). ول
المقصودة. فمثلا وهو يقول "أنا هو الباب" (الذي تدخل منه الخراف إل الحظيرة) (عدد 7) وقبل ذلك تحدث عن نفسه

"كالراع" (عدد 2) ووضحه بصورة أفضل (عدد 10).
ماذا كان يقصد يسوع بقوله "أنا هو الباب ؟" ول نجيب عل هذا السؤال من الأفضل أن نتذكر أن حظيرة الخراف عادة بها

باب واحد والرعاة ف الشرق الأدن غالباً ما يناموا عند هذا الباب ويقومون بنفس وظيفة هذا الباب وطبق المسيح هذا
التشبيه عل الراع. ولهذا فل نجيب عل سؤالنا نري المسيح يقول أنه هو نفسه وليس أحد آخر الذي من خلاله يمن

للخراف أن تدخل وتخرج وتجد مرع (9: 9 ‐ 10) وكما يستنتج "موريس" قائلا "قال يسوع أنا هو الباب" وليس "باب" أي أنه
هو وحده الطريق للحياه. وهذا تأكيد آخر لما يقوله يسوع "السارق يأت ليسرق ويذبح ويهلك وأما أنا فقد أتيت لتون لم

حياة وليون لم أفضل. وهنا يصر يسوع عل أنه توجد طريق واحدة فقط للتمتع بالحياة الأبدية ومصدر واحد فقط لمعرفة
اله ونبع واحد للغذاء الروح وأساس واحد للأمن الروح وهو يسوع فقط". ثم قال يسوع "إن دخل ب أحد يخلص ويدخل
ويخرج ويجد مرع" (عدد 9) وبالرغم من أنه لم يوضح ماذا يقصد بلمة "يخلص" فيمن أن تعن "الحصول عل الحياة

الأبدية" لأننا نجد تفسيرين "للخلاص" والحصول عل "الحياة الأبدية" مرتبطتين ف (يوحنا 3 ك 16 ‐ 17) ولهذا يجب علينا أن
نفهم الربط بين الإثنين.

وف الختام كما يقول "موريس" ومرة أخري نحن نواجه فرة الخلاص الشامل بمعن أنه يمن أن يدخل من الباب فقط. وإذا
كان هناك باب واحد لل الجنس البشري لذلك فمرة أخري نتذكر شيئاً مهماً للغاية عن يسوع مثل كل أقواله الأخري "أنا هو"

فإن قوله "أنا هو الباب" يقودنا للتفير ف ألوهيته.
"أنا هو الراع الصالح"

ف (يوحنا 10: 1) يتحدث يسوع عن الراع ويضيف صفة "الصالح". ومرة أخري يقارن يسوع نفسه بالقادة الدينيين الذين
يقول عنهم "أنهم رعاية غير صالحين أو الراع الأجير" (10: 12 ‐ 13) وهنا يشير إل الفريسيين الذين لا يهتمون بالخراف.

وه إشارة واضحة لمعاملتهم السيئة للرجل الأعم الذي شفاه المسيح.
عندما استخدم يسوع كلمة "الراع الصالح" كان يتحدث عن طبيعته الصالحة واستقامته الأخلاقية وجماله. وعند استخدامه

ويقود ويرشد ويطعم خرافه. وكان يسوع يشير أيضاً إل الخراف الذي يحم انته. فهو راعكان يتحدث عن م "كلمة "الراع
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الذي يحم ثلاثة مناسبات تحدث يسوع عن أنه "يضع نفسه" من أجل الخراف (10: 15 ‐ 17 ‐ 18). فالراع إرساليته. وف
خرافه يحميهم حت الموت. ويشف الراع الآن عل أنه الذبيحة "حمل اله" (يوحنا 1: 29، 35) الذي يضع حياته طوعاً من
أجل الخراف. "إن موت المسيح لم ين حادثاً تراجيدياً ولنه معين من قبل السماء ف حين أن الخلاص يناله من يثق فيه".
ن من أجل خراف حظيرة أخري (10: 16) الأمم. "لفهو ليس فقط من أجل "خراف بيت إسرائيل الضالة" يضع نفسه ول
تون رعية واحدة وراع واحد" (10: 16). كيف يمن أن موت شخص واحد يفتدي كثيرين ما لم يقوم بهذا العمل شخصية

سماوية. ولهذا نقول أن أقوال "أنا هو" تعلن ألوهية يسوع المسيح.
"أنا هو القيامة والحياة"

قال يسوع هذا لمرثا الذي توف أخوها لعازر منذ بضعة أيام وعندما قال لها يسوع إن لعازر سوف يقوم اعتقدت أنه يتحدث
عن يوم القيامة (11: 23 ‐ 24) وعند هذه النقطة يعلن هذا القول المدوي "أنا هو القيامة والحياة. من يؤمن ب وإن مات
فسيحيا" (11: 25 ‐ 26) وبهذا القول يعلن يسوع أنه ليس فقط يمنه أن يقيم من الأموات ويمنح الحياة بل أنه هو نفسه

القيامة والحياة. كما قال يوحنا (1: 4) "فيه كانت الحياة" ويقول "موريس" أنه هو القيامة تعن أن الموت (الذي يبدو لنا أنه
نهاية كل ش) لم يعد عقبة، وأنه هو الحياة تعن أن صفة الحياة الت يعطيها لنا هنا والآن لن تتوقف (10: 15). وقول يسوع

هذا يسانده إقامة لعازر من الموت (يوحنا 10: 44).
وف التعليق عل ما سجله يوحنا عن حادثة إقامة لعازر يقول "موريس": "إنه يتب عن شخص عظيم وغير عادي وله قوة
تغلب الموت. إنه يثبت للجنس البشري أننا كلنا ف النهاية سنواجه الموت ولا نستطيع أن نفعل شيئاً حياله. قد يمننا أن

نؤجل الموت لفترة ولن عندما يحدث لا نستطيع إيقافه. ولن يوحنا يتب عن الرب الذي يمنه أن يهزم الموت. أن القول
"أنا هو القيامة والحياة" لا يستطيع أن يتفوه به شخص عادي ولن يستطيع ذلك شخص سماوي فقط.

"أنا هو الطريق والحق والحياة"
ف مساء ليلة الصلب بدأ يسوع يودع التلاميذ فأقام العشاء الأخير وأعلن عن رحيله (يوحنا 13: 33 ‐ 36، 14: 2 ‐ 3). وعند

إعلانه عن رحيله قال "وتعلمون حيث أنا أذهب وتعلمون الطريق" (14: 4) فقال له توما "ياسيد لسنا نعلم أين تذهب فيف
هذا المسيح فرصة ل ن من فهم ما قاله المسيح. وقد أعطنقدر أن نعرف الطريق؟" أراد توما أن يوضح الموقف لأنه لم يتم
يوضح لهم ما قاله ولذلك قال "أنا هو الطريق والحق والحياة" "لا أحد يأت إل الآب إلا ب" (14: 6) وبالرغم من غموض هذه

الأقوال إلا أنها تشتمل عل ثلاثة أمور هامة عن المسيح: هو الطريق ‐ هو الحق ‐ هو الحياة.
يقول أولا "أنا هو الطريق" ومرة أخري نري نوعاً من التخصيص فالأمر مقصور عليه هو فقط ولا يمننا أن نغفل ذلك. ولأن
يسوع يشير إل ذهابه إل بيت الآب (عدد 2) "وليس أحد يأت إل الآب إلا ب" (عدد 6) يمننا أن نري هنا أنه لا يتحدث عن
طريق أخلاق ولن عن طريق الخلاص الذي يقود إل الآب. فهو يقول بل ثقة أنه ليس واحد من الطرق الثيرة الت تقود

إل اله ولنه "الطريق الوحيد". وهذا القول القوي والواضح يضرب ف الصميم ما يؤمن به مجمعنا من تعدد طرق الوصول
ه ويؤكد انفراده بهذا الطريق. إن موته النيابال ار الإنسان الغير حقيقية للإقتراب إلل قوة أفه. وهو بذلك يحطم بال إل
مرتبط ارتباطاً وثيقاً بونه هو الطريق. فبهذا الموت تصالح البشر الخطاه مع اله. هذا المقال منقول من موقع كنيسة الأنبا

تلا.
ثانياً: "أنا هو الحق". وهذا يوضح صدقه الامل والاعتماد الل عليه. فل ما قاله وكل ما فعله نؤمن به ونثق فيه لا لأنه يقول
الحق بل لأنه "هو الحق" فهو كلمة اله المتجسد (1: 1، 14). وقال "كارسون" "إن يسوع هو الحق لأنه بجسد رؤية اله ذاته" (1:
18) وهو وحده الذي قال وفعل كل ما أعطاه الآب. "واللمة صار جسداً وحل بيننا ورأينا مجده مجداً ..." (يوحنا 1: 14).

"أنا هو الحياة" ويعلق "موريس" بالقول: "إن هذه اللمات تذكرنا بما قاله المسيح "أنا هو القيامة والحياة" ونلاحظ هنا أن يسوع
مرتبط ارتباطاً وثيقاً بالحياه. إن له حياة من نوع خاص ووجوده الذات هو من وجود اله (5: 16). إنه هو الحياه بل ومصدر

الحياه للأخرين. (3: 16). إن يسوع هو الطريق الوحيد إل اله وقد قال كل الحق الذي لم يقله أي شخص آخر.
"أنا الرمة الحقيقية"

أثناء وجوده ف العلية أعلن يسوع للتلاميذ مرتين أنه "الرمة". ف المرة الأول يربط نفسه بالآب ويقول "أنا الرمة الحقيقية
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نرمة وأنتم الأغصان" ثم يواصل حديثه عن السالمرة الثانية يربط نفسه بالمؤمنين ويقول "أنا ال رام" (15: 1) وفال وأب
المتبادلة بين المخلص والمخلصين. (15: 5).

وضح الثير من المعلقين الصلة بين قول يسوع أنه الرمة وبين استخدام الرمة ف العهد القديم. يقول اللاهوت "بروس
ميلن" "إن صورة الرم تخدم رسالة المسيح بطريقتين هامتين. أولا ه الرمز الأسم لإسرائيل. كرمة ذهبية ضخمة تنتشر

وتغط رواق الهيل كما أن العملة الت صت أثناء الثورة ضد الرومان (67 ‐ 70 ق. م) تحمل رمز الرمة. وبالعهد القديم
تلميحات وثيقة الصلة بالرمة. وأقوي نص ف العهد القديم يقول المسيح أنا الرمة هو (مزمور 80: 8) حيث يقول عن

إسرائيل "كرمة من مصر نقلت" "لتن يدك عل رجل يمينك الذي اخترته بنفسك" (عدد 17).
ولن الرمة احترقت بالنار "ه محروقة بنار مقطوعة" (مزمور 80: 16). وفشلت إسرائيل ف القيام بالدور الذي أسنده إليها
اله ف أن تون "فقد جعلتك نوراً للأمم لتون خلاص إل أقص الأرض" (أشعياء 49: 6) ولن إسرائيل انجذبت إل آلهة
الأمم الأخري الت حولها بدلا من جعلهم رسالتها. وابتعادهم هذه القرون الطويلة عن مقاصد اله وصل إل قمته برفضهم
المسيا وملوت اله. (19: 15). ولن مقاصد اله الت رفضتها إسرائيل لم تنته أو تضيع. لقد حملها من جديد من وقف

وسط إسرائيل وبين التلاميذ. وبمقارنته بالرمة الت حطمت نفسها بعصيانها أصبح يسوع الرمة الحقيقية. إنه ابن الطاعة
الذي بتضحيته وذبيحته تحققت المقاصد القديمة الت رفضتها إسرائيل. "وتباركت فيه جميع قبائل الأرض" (توين 12: 2).
رمة لرمة نبات له منفعة كبيرة وله ثمار وفيرة. ويقول "و. تمبل" تعيش الالرسالة. فال رمة تشير أيضاً إلإن صورة ال
رمة وقد أكد يسوع علن ثمارها وافرة. وعندما تنضج الثمار ينزع العنب وتقلم العصارة حياتها. زهرتها صغيرة ول تعط
هذا العمل (يوحنا 15: 2، 4، 5، 8، 16) ولهذا يجب أن نتنبه لهذا النص الذي يركز عل العلاقة الداخلية مع اله. والقصد من
ذلك هو تجديد رسالة إسرائيل ف المسيح المسيا ومجتمع التلاميذ. ف حين لم تغيب تماماً بعض العناصر الموضوعية (إشارة

المسيح إل المحبة والطاعة لوصاياه (يوحنا 15: 10، 12، 17) ويظل التركيز عل إرساليته. فبعد موت المسيح وقيامته
سوف يترك هذا العالم. وأرسل تلاميذه للعالم ل يحملوا إرساليته أثناء غيابه. وهذا هو المعن الرئيس المتضمن ف قول

المسيح "أنا الرمة وأنتم الأغصان".
وإن كنت ألتق مع تفسير "ميلن" عن أن يسوع هو الذي حقق أهداف رسالة اله وهو الرمة الحقيقية وكل ذلك من خلال

حياته وموته وقيامته. ولن لا أتفق تماماً مع تفسيره عن "أنا الرمة وأنتم الأغصان". كما أنن أوافق عل ما قاله "إن القول
الذي تل ذلك يؤكد الصلة القوية بالمسيح" الذي يثبت ف وأنا فيه يأت بثمر كثير. لأنم بدون لا تقدروا أن تفعلوا شيئاً" (15:

5) ويواصل "ميلن" كلامه "إنه من الخطأ أن نفترض أننا بطاقتنا الجسدية نستطيع أن نفعل أي ش يسر اله. لأننا ف ذلك
نحتاج القوة الت هو وحده يستطيع أن يمنحنا إياها. إن شرط الثمر ف الخدمة المسيحية هو الصلة القوية بالمسيح. وكلمة

"ثمار" ف العهد الجديد تعن صفات الشخصية المسيحية (مت 3: 8، 7: 20، رومية 6: 22، غلاطية 5: 22).
وعندما نؤمن أن "للرب الخلاص" (يونان 2: 9) وأن المسيح تعين من قبل اله ليون نوراً للأمم وخلاصناً إل أقص الأرض
(أشعياء 49: 6) وأن تغيير المؤمن يمن فقط بعمل الروح القدس الساكن فينا (رومية 8: 9) والعلاقة القوية به (يوحنا15: 5).

إن هذا القول "أنا هو الرمة الحقيقية" يوضح ألوهية المسيح.
‐ المرجع: كتاب سؤال وجواب ‐ القمص صليب حيم

‐ كتاب هل قال المسيح إن أنا ربم فإعبدون؟ ‐ القمص عبد المسيح بسيط أبو الخير
‐ كتاب لاهوت يسوع ‐ البابا شنوده الثالث

‐ كتاب إلوهية المسيح، من يخف الشمس؟ ‐ كنيسة الشهيد مارمرقس والبابا بطرس ‐ الاسندريه
‐ سؤال حول لقب إبن الأنسان

‐ سؤال حول السيد المسيح وصفاته الإلهية مع الشواهد من التاب المقدس
‐ سؤال: لماذا التجسد؟

‐ سؤال حول إمانية تجسد اله اللمة
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ومن ثم يرد عل النّصارى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بالحق والحق أقول ولا أقول عل اله إلا
:الحق

يا معشَر النّصارى والمسلمين والنّاس أجمعين إنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم بعثن اله منقذًا
فتَرين علالنّصارى باتّفاق مع شياطين البشر الم ذّاب الشّيطان الرجيم الذي أضلم من فتنة المسيح الل
اله ورسوله المسيح عيس ابن مريم عبد اله ورسوله، فاتّقوا اله واعبدوا رب وربم ورب محمد رسول
اله ورب المسيح عيس ابن مريم ورب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم اله لا إله إلا

هو الواحد الأحد لم يتّخذ صاحبةً ولا ولدًا، وكل ما ف الملوت عبيد اله فاتّبعون أهدِكم إل صراط العزيز
الحميد.

اله أكبر كبيرا ف ذاته لأنّ ذاته أكبر من كل شء من العبيد، وأكبر من ملوت أرضه وسماواته، وأكبر من
جنته الت عرضها كعرض السماوات والأرض، وأكبر من عرشه العظيم الذي يحيط بملوته جميعا، وليس
ًلو كان جب من خلقه، فحت ءدرك الأبصار ولا تدركه الأبصار لا يتحمل رؤيته شن خلقه، يم ءكمثله ش
عظيما وتجلّ له ذات اله لجعله دكا صعيدًا زَلَقًا، فيف يتحمل رؤيته الإنسان عبده الضعيف المخلوق من
يحسالْم وه هنَّ القَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك} :ه تعاله لشديدُ العقاب، وقال اله واعلموا أنّ التراب؟! فاتّقوا ال
هلَيع هال مرفَقَدْ ح هشْرِكْ بِالن يم نَّها ۖ مبرو بر هدُوا الباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرم ناب

لَٰها نا ممو ۘ ثَةََث ثثَال هنَّ القَالُوا ا الَّذِين فَر٧٢﴾ لَّقَدْ ك﴿ ٍارنصا نم ينملظَّالا لمو ۖ النَّار اهوامنَّةَ والْج
هال َلونَ اتُوبي ََف٧٣﴾ ا﴿ يملا ذَابع منْهوا مفَرك الَّذِين نسمقُولُونَ لَيا يموا عنتَهي ن لَّمادٌ ۚ واحو لَٰها ا

هماو لسالر هلن قَبم قَدْ خَلَت ولسر ا ميرم ناب يحسا الْم٧٤﴾ م﴿ يمحر غَفُور هالو ۚ ونَهرتَغْفسيو
صدِّيقَةٌ ۖ كانَا ياكَنِ الطَّعام ۗ انظُر كيف نُبين لَهم اياتِ ثُم انظُر انَّ يوفَونَ ﴿٧٥﴾ قُل اتَعبدُونَ من دونِ
رغَي مدِين تَغْلُوا ف  ِتَابْال لها اي ٧٦﴾ قُل﴿ يملالْع يعمالس وه هالا ۚ ونَفْع ا ورض مَكُ للمي  ام هال

الَّذِين ن٧٧﴾ لُع﴿ بِيلالس اءون سلُّوا عضا ويرثلُّوا كضاو لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و قالْح
 انُوا٧٨﴾ ك﴿ َتَدُونعانُوا يكوا وصا عكَ بِمذَٰل ۚ ميرم ناب يسعو اۇودانِ دسل َلع يلائرسا نن بوا مفَرك
يتَنَاهونَ عن منرٍ فَعلُوه ۚ لَبِىس ما كانُوا يفْعلُونَ ﴿٧٩﴾ تَرىٰ كثيرا منْهم يتَولَّونَ الَّذِين كفَروا ۚ لَبِىس ما
قَدَّمت لَهم انفُسهم ان سخطَ اله علَيهِم وف الْعذَابِ هم خَالدُونَ ﴿٨٠﴾ ولَو كانُوا يومنُونَ بِاله والنَّبِ وما

ودهنُوا الْيآم ةً لِّلَّذِيندَاوشَدَّ النَّاسِ ع٨١﴾ ۞ لَتَجِدَنَّ ا﴿ َقُونفَاس منْها ميرثك نَٰلو اءيلوا ما اتَّخَذُوهم هلَيا نزِلا
والَّذِين اشْركوا ۖ ولَتَجِدَنَّ اقْربهم مودةً لِّلَّذِين آمنُوا الَّذِين قَالُوا انَّا نَصارىٰ ۚ ذَٰلكَ بِانَّ منْهم قسيسين ورهبانًا

نفُوا مرا عمم عالدَّم نم يضتَف منَهيعىٰ اولِ تَرسالر َلا نزِلا اوا معمذَا سا٨٢﴾ و﴿ َونبِرَتسي  منَّهاو
الْحق ۖ يقُولُونَ ربنَا آمنَّا فَاكتُبنَا مع الشَّاهدِين ﴿٨٣﴾ وما لَنَا  نُومن بِاله وما جاءنَا من الْحق ونَطْمع ان
يدْخلَنَا ربنَا مع الْقَوم الصالحين ﴿٨٤﴾ فَاثَابهم اله بِما قَالُوا جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ۚ

وذَٰلكَ جزاء الْمحسنين ﴿٨٥﴾ والَّذِين كفَروا وكذَّبوا بِآياتنَا اولَٰئكَ اصحاب الْجحيم ﴿٨٦﴾} صدق اله
العظيم [المائدة].
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ويا معشر النّصارى، لقد أضلّم شياطين البشر المفترين عل اله وضلّوا عن الصراط المستقيم وهم
يعلمون أنّهم عل ضلالٍ مبين، ويقولون عل اله الذب وهم يعلمون أنّ اله لم يوح إليهم بذلك؛ بل هم
يعلمون أنّ الذي يوح إليهم الشّيطانُ الرجيم قد ضلّوا وأضلّوا كثيرا من الأمم ويريدون أن يجعلوا

النّصارى والمسلمين جميعا معهم ف نار جهنّم فنون معهم سواء ف نار جهنّم، أولئك غضب اله عليهم
ولعنهم وأعدّ لهم عذابا عظيما لأنّهم يئسوا من رحمة اله كما يئس الفار من أصحاب القبور، لذلك اتّخذوا
الشّيطان الرجيم الطاغوت إبليس وليا من دون اله وهم يعلمون أنّه الشّيطان الرجيم عدُو اله وعدُو المسيح

عيس ابن مريم وعدُو محمدٍ رسول اله وموس وهارون وعدُو كافة الأنبياء والمرسلين هو وأولياؤه من
شياطين الجن والإنس يوح بعضهم إل بعض زُخرف القول غرورا.

ويا معشر النّصارى، لا تتّبعوهم وقد حذَّركم اله يا معشر النّصارى من اتّباع شياطين البشر من اليهود ولن
يتّخذوكم أولياء إلا إذا علموا علم اليقين أنّم أشركتم باله رب العالمين، وإنّما يتّخذون وليا من كفَر باله
رغَي مدِين تَغْلُوا ف  ِتَابْال لها اي تاب من النّصارى: {قُلا أهل البخاطم ه تعالوأشرك به، وقال ال
الَّذِين ن٧٧﴾ لُع﴿ بِيلالس اءون سلُّوا عضا ويرثلُّوا كضاو لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و قالْح

 انُواتَدُونَ ﴿٧٨﴾ كعانُوا يكوا وصا عكَ بِمذَٰل ۚ ميرم ناب يسعو اۇودانِ دسل َلع يلائرسا نن بوا مفَرك
يتَنَاهونَ عن منرٍ فَعلُوه ۚ لَبِىس ما كانُوا يفْعلُونَ ﴿٧٩﴾ تَرىٰ كثيرا منْهم يتَولَّونَ الَّذِين كفَروا ۚ لَبِىس ما
قَدَّمت لَهم انفُسهم ان سخطَ اللَّـه علَيهِم وف الْعذَابِ هم خَالدُونَ ﴿٨٠﴾ ولَو كانُوا يومنُونَ بِاللَّـه والنَّبِ وما

انزِل الَيه ما اتَّخَذُوهم اولياء ولَـٰن كثيرا منْهم فَاسقُونَ ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وخير البشر هم الذين صدَّقوا وأيقنوا بالمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف عصر الحوار من قَبل
الظهور ثم اتَّبعوا ونصروا وشدّوا الأزر وبلّغوا البشر بالبيان الحق للذكر، وأشر البشر هم الذين أيقنوا

بالمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف عصر الحوار من قبل الظهور ومن ثم يسعون لإطفاء نور اله بل
.را وسيِئت وجوههم حين رأوه ظَهويصدّون عنه صدود ووسيلة حيلة

وأما سبب يقينهم بأنّ المهدي المنتظر هو حقا الإمام ناصر محمد اليمان لأنّه كشف للناس مرهم
وتمهيدهم لفتنة المسيح الدّجال، وكشف لهم جنّة اله ف الأرض الذين يخفونها عل النّاس وهم يعلمون أنّ

فيها المسيح الذّاب الملَك هاروت وقبيله ماروت ف ملوت اله ف أرض الأنام وه الأرض ذات
المشرقين الت وضعها اله للأنام.

وإنّما الأنام هو العيش الرغيد ف جنّاتٍ وأعنابٍ والنّخل ذات الأكمام والحب ذو العصف والريحان تلك
جنّة اله من تحت الثرى.
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تصديقًا لقول اله تعال: {لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ وما بينَهما وما تَحت الثَّرىٰ} صدق اله
العظيم [طه:6].

..ينالَمالْع رب هدُ لمالْحلين، ورسالم َلع لامسو
.المنتظَر ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

______________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
28 ‐ ربيع الثان ‐ 1431 هـ

13 ‐ 04 ‐ 2010 مـ
09:40 مساء

(بحسب التقويم الرسم لأم القرى)
____________

عاجـــــل : نداء إل أحبابِ الرحمن ف محم القرآن ..

يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس
{يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يس].
{يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين} صدق اله العظيم [الزمر:56].

{فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم} صدق اله العظيم [آل
عمران:170].

أفلا ترونَ أنّ اله هو حقا أرحم بعبادِه من عبيدِه؟ ولذلك تجدونَ عبيدَه الصالحين فرحين بما آتاهم اله من
فضله وليس ف قلوبهم أي حزنٍ، ولنّم وجدتم الذي هو أرحم بم من عبيدِه حزينا متحسرا عل عباده

انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حهم، ويقول: {يرب ذَّبوا برسلم فمن الذين ظلموا أنفسه
يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم.

وهنا يحزنُ أحباب الرحمن من حزنِ حبيبهِم الرحمن الرحيم؛ ترونَ أعينَهم تفيض من الدّمع من حزنِ ربهم،
ويقولون: "فلم خلقتنا يا إله العالمين إذا لم يتحقّق نعيم رضوانِ نفسك فيذهب حزنُك وحسرتُك عل عبادك؟

فما ذنبنا يا أرحم الراحمين؟ فنحن نعبدُك أنت ونُريدُ أن تونَ أنت ربنا راضيا ف نفسك لا متحسرا ولا
نا الرحمنوحورِها وقصورِها وحبيب الجنة حزينًا، فإذا لم تحقّق لنا هدفَنا؛ (هدى عبادك) فلا حاجةَ لنا بنعيم
الرحيم حزين ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، أم إنّك خلقتنا من أجل الجنة والحورِ العين؟ أجبنا
يا أرحم الراحمين". ثم يأتيهم الجواب من ربهم: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله
العظيم [الذاريات]. ثم يقولون: "إذاً فيف نرض بنعيم جنتكَ وحورِها وقصورِها مهما كانت ومهما تون
وحبيبنا اله أرحم الراحمين ليس بسعيدٍ ف نفسه بسببِ ظُلم عباده لأنفسهِم فهم متحسرون عل أنفسهم،
ويقول كل منهم: {يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين} صدق اله العظيم،
وكذلك أرحم الراحمين يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾}
صدق اله العظيم؟". وأما أحباب الرحمن فيقولون: يا حسرتنا عل نعيمنا الأعظم من جنة النّعيم والحور
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العين، فمت سيحقّقُه اله لنا فنحن له عابدون: {ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله
العظيم [التوبة:72].

وأما آخرونَ من الذين رضوا بنعيم الجنة والحورِ العين فهم: {فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله} صدق اله
دَهعدَقَنَا والَّذِي ص لَّـهدُ لمقَالُوا الْحالعظيم [آل عمران:170]، ورضوا بالنّعيم والحور العين، ويقولون: {و
وـٰذَا لَهنَّ ه٧٤﴾} [الزمر]، ويقولون: {ا﴿ ينلامالْع رجا معفَن ۖ نَشَاء ثيح نَّةالْج نم اونَتَب ضرثَنَا ارواو
الْفَوزُ الْعظيم ﴿٦٠﴾ لمثْل هـٰذَا فَلْيعمل الْعاملُونَ ﴿٦١﴾} [الصافات]. وأما أهل الدُنيا فهم رضوا بنعيم

الدُنيا وزينتها وذلك مبلغُهم من العلم. وقال اله تعال: {فَاعرِض عن من تَولَّ عن ذِكرِنَا ولَم يرِد ا الْحياةَ
الدُّنْيا ﴿٢٩﴾ ذَٰلكَ مبلَغُهم من الْعلْم} صدق اله العظيم [النجم:30-29].

وأما آخرون فاعترفوا بالنّعيم الأكبر من نعيم الدنيا والآخرة: {ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ
الْعظيم} صدق اله العظيم.

ويا أحباب الرحمن إنّما أردنا أن نذكركم بعظيم حزنِ حبيبِم وحسرته عل عباده؛ اله أرحم الراحمين،
ا فراضي هونَ الي حت ه؛ فلن يتحقّقمن جنّت الأعظم النّعيم م بتحقيقل لعجوا وتباكوا بين يديه ليفاب
نفسه، ولن يونَ اله راضيا ف نفسه لا متحسرا ولا حزينًا حت يدْخل عباده ف رحمته فيجعل الناس أمةً

واحدةً عل صراط مستقيم، وإياكم أن تتحسروا عل الناس رحمةً بهم فلم يفد ذلك التحسر أنبياء اله ورسلَه؛
بل تذكروا عظيم حسرة من هو أرحم بعبادِه منم؛ اله أرحم الراحمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان المهدي أخوكم عبدُ النّعيم الأعظم الإمام

___________________
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- 12 -
الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
16 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

01:51 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

{ فُرفَلْي ن شَاءمن وموفَلْي ن شَاءفَم ۖ مبن رم قالْح قُلو }
صدق اله العظيـــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين أجمعين ولا اُفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا
من المشركين..

السلام عليم يا معشر الأنصار السابقين الأخيار، وسلام ُاله عل كافة الزوار لطاولة الحوار الباحثين عن
الحق ولا يريدون غير الحق والحق أحق أن يتبع..

ويا (بنور القُرآن)، أهلا وسهلا بك ف طاولة الحوار العالمية لافة الذين فرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما
لديهم فرحون.

ويا معشر القُرآنيين، لقد ظن كثير من الناس أنّ الإمام ناصر محمد اليمان قُرآن ولست منم ف شء،
ام إليه ولذلك فظنّوا إن المهدياتّباع القرآن والاحت أدعو الناس إل وسبب ظنّهم هو حين وجدوا أن

المنتظَر ناصر محمد اليمان من القُرآنيين وأنا لست منهم ف شء، ولم يجعلن اله أنتم لأية طائفة من
المذاهب الإسلامية الذين فرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون. وأعوذُ باله أن أكون من الذين

و} :ه تعالعذبين. وقال اله من المال شركين ولم يجعلنسلماً وما أنا من المقوا دينهم شيعاً بل حنيفاً مفر
تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿105﴾} صدق اله
العظيم [آل عمران].. وذلك لأنهم خالفوا لأمر اله ف محم كتابه: {واعتَصموا بِحبل اله جميعا و تَفَرقُوا}

صدق اله العظيم [آل عمران:103].

وما هو حبل اله؟ والجواب تجدوه ف محم التاب إنّه القُرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها
وا بِهمتَصاعو هنُوا بِالآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿174﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج النَّاس
فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿175﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولن يا معشر القُرآنيين، إنّما الاعتصام بحبل اله القُرآن العظيم هو الفر بما خالف لمحم القرآن سواء
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يون ف السنة النبوية أو ف الإنجيل أو ف التوراة، ولنّم تقولون عل اله غير الحق، فلم ينهم اله عن
اتّباع سنة محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، أفلا تعلمون أنّ أحاديث السنة النبوية ه من عند

آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَر17﴾ فَا﴿ آنَهقُرو هعمنَا جلَينَّ عا} :ه تعاله؟ تصديقاً لقول اله كما القرآن من عند الال
﴿18﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿19﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

غير إنّ اله لم يعدُكم بحفظ سنة البيان؛ بل وعدكم بحفظ القرآن من التحريف، وأما أحاديث سنة البيان فقد
أفتاكم اله إن ما كان منها من عند غير اله فإنم سوف تجدون بين الحديث المفترى وبين محم القرآن
اختلافاً كثيراً لأن الحق والباطل نقيضان مختلفان، وبما إنّ القرآن محفوظ من التحريف، ولذلك جعله اله
المرجع لأحاديث البيان ف السنة النبوية وما كان من الأحاديث ليس من عند اله فسوف تجدون بينه وبين

محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً، وقال اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اله ۖ ومن تَولَّ فَما
هالو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا ﴿80﴾ وفح هِملَيلْنَاكَ عسرا
لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف81﴾ ا﴿ ًيكو هبِال َفكو ۚ هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي

كانَ من عندِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿82﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وف هذه الآيات المحمات يبين اله لم أنّ أحاديث السنة النبوية الحق ه من عند اله، ومن ثُم أفتاكم
أنّها ليست محفوظة من التحريف والتزييف، وأمركم اله إنّ ما اختلفتم فيه منها أن تحتموا إل آيات

التاب المحمات البينات هن أم التاب، وما كان من الأحاديث ف السنة النبوية مفترى من عند غير اله
فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً وتناقضاً كثيراً، وبناء عل ذلك أدعو الذين فرقوا دينهم شيعاً
إل اتّباع كتاب اله وسنَّة رسوله الحق وما خالف ف السنة النبوية لمحم القُرآن فإن آمر المسلمين أن

يعتصموا بحبل اله القُرآن العظيم وما خالف لمحمه فهو من عند شيطانٍ رجيم سواء يون ف التوراة أو
ف الإنجيل أو ف السنة النبوية.

من رب بصيرة صراط العزيز الحميد عل للعالمين إل بين المهديأنا الإمام الم ّويا معشر القُرآنيين إن
القُرآن المجيد ومذكر بالقُرآن من يخاف وعيد، ومنذر الناس المعرضين ببأسٍ من اله شديد.

نإنّما الصلوات خمس صلواتٍ مفروضاتٍ إحداه الحق ه إال لا أقول عل ويا معشر القُرآنيين حقيق
الصلاة الاحادية وه الوسط وه صلاة الفجر، واثنتين قبلها واثنتين بعدها، ولن أكثركم يقولون عل اله
ما لا يعلمون. ويا معشر القُرآنيين لقد غركم ذكر الصلوات ف كثيرٍ من آيات التاب ف أول النهار وآخره،
نما ۖ ووبِهغُر لقَبسِ والشَّم طُلُوع لكَ قَببدِ رمبِح حبسقُولُونَ وا يم َلع بِرفَاص} :ه تعالونسيتم قول ال

آنَاء اللَّيل فَسبح واطْراف النَّهارِ لَعلَّكَ تَرض ﴿130﴾} صدق اله العظيم [طه].
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وإل البيان الحق: {وسبح بِحمدِ ربكَ قَبل طُلُوع الشَّمسِ} صدق اله العظيم، وتلك ه صلاة الفجر، وأما
آنَاء نمو} :ه تعالصلاة العصر، وأما قول ال ه العظيم، وتلك هصدق ال {اوبِهغُر لقَبو} :ه تعالقول ال

اللَّيل فَسبح} صدق اله العظيم، وتلك ه صلاة المغرب والعشاء من الشفق إل الغسق، وأما قول اله
تعال: {واطْراف النَّهارِ لَعلَّكَ تَرض} صدق اله العظيم، وتلك ه صلاة الظهر ف ملتق طُرف نهار الغدو
دُ فمالْح لَهونَ ﴿17﴾ وبِحتُص ينحونَ وستُم ينح هانَ الحبفَس} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ونهار العش

السماواتِ وارضِ وعشيا وحين تُظْهِرونَ ﴿18﴾} صدق اله العظيم [الروم].

وإل البيان الحق: {فَسبحانَ اله حين تُمسونَ} صدق اله العظيم، وتلك ه أول الصلوات وه صلاة
المغرب ف أول الليل ويليها صلاة العشاء، وأما قول اله تعال: {وحين تُصبِحونَ} صدق اله العظيم، وتلك

ه الصلاة الاحادية وه صلاة الفجر وه الصلاة الوسط، وأما قول اله تعال: {وعشيا} صدق اله
العظيم، وتلك ه صلاة العصر وذلك لأن العش غير العشاء. وقال اله تعال: {ووهبنَا لدَاۇود سلَيمانَ ۚ

نعم الْعبدُ ۖ انَّه اواب ﴿30﴾ اذْ عرِض علَيه بِالْعش الصافنَات الْجِياد ﴿31﴾ فَقَال انِّ احببت حب الْخَيرِ
عن ذِكرِ رب حتَّ تَوارت بِالْحجابِ ﴿32﴾ ردوها علَ ۖ فَطَفق مسحا بِالسوقِ واعنَاقِ ﴿33﴾} صدق اله

العظيم [ص].

رِضذْ عا} :ه تعالهو قبل غروب الشمس، وذلك ميقات صلاة العصر. ولذلك قال ال م إنّ العشن لويتبي
علَيه بِالْعش الصافنَات الْجِياد ﴿31﴾ فَقَال انِّ احببت حب الْخَيرِ عن ذِكرِ رب حتَّ تَوارت بِالْحجابِ

﴿32﴾ ردوها علَ ۖ فَطَفق مسحا بِالسوقِ واعنَاقِ ﴿33﴾} صدق اله العظيم [ص].

وفاتت عليه صلاة العصر وانقض وقتها وهو مشغول بعرض الخيول، وانته وقتها بتواري الشمس وراء
الحجاب وكيف يصل العصر بعد أن توارت الشمس وراء الحجاب فقد دخلت صلاة المغرب، ولذلك قال
اله تعال: {فَقَال انِّ احببت حب الْخَيرِ عن ذِكرِ رب حتَّ تَوارت بِالْحجابِ ﴿32﴾} صدق اله العظيم

[ص].

وتبين لم يا معشر القُرآنيين إنّ العش هو ميقات صلاة العصر. لذلك قال اله تعال: {وعشيا} صدق اله
ينحو} :ه تعالميقاتها بتواري الشمس وراء الحجاب، وأما قول ال صلاة العصر، وينته العظيم، وتلك ه

تُظْهِرونَ} صدق اله العظيم، وتلك ه صلاة الظهر.

ويا معشر القُرآنيين، ما كان للحق أن يتبع أهواءكم، ويا معشر الشيعة والسنة ما كان للحق أن يتّبع أهواءكم،
وإنّما أنا حم بينم فيما كنتم فيه تختلفون. ولا نزال ندّخر التفاصيل للصلوات المفروضات ولا نزال نأمر

أنصاري أن يصلّوا معم ويسجدون له معم، فلا نُريد أن نزيدكم فرقةً إل تفرقم، ولا نُريد أن نُشتت
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جماعاتم، ولا نُريد أن نون فرقةً جديدةً بينم، بل نُريد جمع شتاتم وتوحيد صفّم لتقوى شوكتم ويعود
مجدكم ويقوم عزكم إن كنتم تعقلون، ألا وإنّ الصلاة له أيسر مما أنتم عليه؛ فبشرى للمؤمنين.

ولا نزال منتظرين لأحد مفت دياركم أو أحد خُطباء منابركم المشهورين فإذا لم يجدن الأنصار قد هيمنت
عليهم بالحق فلست المهدي المنتظَر فذلك بين وبينم، ولا نزال ندّخر الثير من السلطان المبين ف محم

الذكر ولسوف نُسيطر عليهم بالحق وإنا لصادقون، ومن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر.

ويا أيها العضو (بنور)، أهلا وسهلا بك ف طاولة الحوار فإنّ أراكم تخلطون بين صلاة النافلة وصلاة
الفرض أفلا تتقون؟ ألا وإنّ ميقات الصلاة الجبرية ميقات معلوم، وميقات الصلاة النافلة الطوعية تجدونه

مطلقاً وليس معلوماً، وسوف تجدون ف محم التاب أنّ صلاة النافلة ليس لها ميقات معلوم، وأما
ية فلها ميقات معلوم ف محم التاب، ولن أخانا هداه اله لم يفرق بين صلوات الصلوات الفرضية الجبر
لمزا الْمهيا اي} :ه تعالمعلوم؟ وقال ال ة! ألم تجد أنّ النافلة ليس لها ميقاتة وبين الفرضيالنافلة الطوعي
﴿1﴾ قُم اللَّيل ا قَليً ﴿2﴾ نِّصفَه اوِ انقُص منْه قَليً ﴿3﴾ او زِد علَيه ورتِّل الْقُرآنَ تَرتيً ﴿4﴾} صدق

اله العظيم [المزمل].

وإنما تلك ه صلاة النافلة الليلية. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن اللَّيل فَتَهجدْ بِه نَافلَةً لَّكَ عس ان يبعثَكَ
ربكَ مقَاما محمودا ﴿79﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

:ه تعاله خالياً ففاضت عيناه تصديقاً لقول الالقلب لمن ذكر ال عل أشدُّ وطا ة لهيبل نافلة الليل السر
{انَّ نَاشىةَ اللَّيل ه اشَدُّ وطْىا واقْوم قيً ﴿6﴾}صدق اله العظيم [المزمل].

وكذلك بين اله لم أن صلاة النافلة الطوعية ليس لها ميقاتٍ معلوم، بل تون ليلا ف أي وقتٍ من الليل أو
نهاراً ف أي وقتٍ من النهار لمن يشاء صلاة النافلة. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ نَاشىةَ اللَّيل ه اشَدُّ وطْىا
واقْوم قيً ﴿6﴾ انَّ لَكَ ف النَّهارِ سبحا طَوِيً ﴿7﴾} صدق اله العظيم [المزمل]، وه فردية ولذلك قال

اله تعال: {واذْكرِ اسم ربكَ وتَبتَّل الَيه تَبتيً ﴿8﴾} صدق اله العظيم [المزمل].

وأما صلوات الفرض فتجدون لها ميقاتاً معلوماً بقول اله تعال: {حين} وذلك تحديد ميقات معلوم للتسبيح
ف صلاة الفرض، ولذلك قال اله تعال: {فَسبحانَ اله حين تُمسونَ وحين تُصبِحونَ ﴿17﴾} صدق اله

العظيم [الروم].

وكما قلنا إنّ البيان الحق لقول اله تعال: {فَسبحانَ اله حين تُمسونَ} صدق اله العظيم، وتلك ه الصلاة
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الأول وه صلاة المغرب ويليها العشاء، وأما قول اله تعال: {وحين تُصبِحونَ} صدق اله العظيم، وتلك
صلاة الفجر وذلك لأنّ الصلوات المفروضات لهن ميقات معلوم وليس مطلق كميقات صلاة النافلة ف أي

:ه تعالموقوت. تصديقاً لقول ال وقتٍ من الليل أو النهار، بل ميقات الصلوات المفروضات كتاب
{فَاقيموا الصَةَ ۚ انَّ الصَةَ كانَت علَ الْمومنين كتَابا موقُوتًا ﴿103﴾} صدق اله العظيم [النساء].

1﴾ قُم﴿ لمزا الْمهيا اي} :ه تعالطلقاً وليس معلوماً، ولذلك قال الوأما ميقات صلوات النافلة فتجده م
اللَّيل ا قَليً ﴿2﴾ نِّصفَه اوِ انقُص منْه قَليً ﴿3﴾ او زِد علَيه ورتِّل الْقُرآنَ تَرتيً ﴿4﴾} صدق اله العظيم

[المزمل].

فما خطبم يا معشر القُرآنيين تخلطون بين الآيات لصلوات النافلة وآيات صلوات الفرض، أفلا تتقون؟ ويا
رشيد شُجاع لا يخاف ف لم رجالديار، أليس في فتمة من خُطباء المنابر المشهورين وملماء الامعشر ع
اله لومة لائم فيقوم بتنزيل صورةً له مع اسمه الثلاث ومن ثم نتحرى من حقيقة شخصيته ل نمل بيان

الصلوات المفروضات؟

لَه نت5﴾ فَا﴿ َتَغْناس نا مما} :ه تعالفيقول: قال ال أن يقاطعن أحد الباحثين عن الحق ولربما يود
تَلَه نْهع نت9﴾ فَا﴿ َخْشي وه8﴾ و﴿ عسكَ ياءن جا مما7﴾ و﴿ كزي كَ الَيا عمدَّىٰ ﴿6﴾ وتَص
﴿10﴾} صدق اله العظيم [عبس]. ومن ثُم يرد عليه المهدي المنتظَر بالجواب المختصر ونقول: إنّما

الصلاة الوسط حادية وهل صلاة ركعتان أحدهن الصلاة الاالصلوات المفروضات خمس صلوات ل
وه صلاة الفجر، وقبلها فرضان لا يفترقان جمع تقديم أو جمع تأخير، وبعدها فرضان لا يفترقان جمع
م الذكر فلستحنتظَر من مالم م المهديهيمن عليحضرٍ. وإذا لم ي سفرٍ أو ف أو جمع تأخيرٍ ف تقديم

المهدي المنتظَر.

فاشهدوا بالحق يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ، ولم يجعلن اله من الشيعة الاثن عشر ألدّ أعداء
المهدي المنتظَر الحق من ربهم. ولم يجعلن اله من أهل السنة المعرضين عن المهدي المنتظَر الحق من
ربهم، ولم يجعلن اله من القُرآنيين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويخلطوا بين آيات صلاة النافلة

ية، وإن أراك تقسم يا بنور ولن اله لن يبر قسمك لأنّه قسم بالباطل من غير الطوعية وآيات الفرض الجبر
علم ولا سلطان.

ويا بنور إنّ المهدي المنتظَر أقول لك قولا بليغاً بالحق اتّق اله ولا تقُل عل اله ما لا تعلم ومن ثُم يجعل اله
لك فُرقاناً فتبصر نور البيان، أما حين يراك اله تجازف ولا تُبال فتقول عل اله ما لا تعلم علم اليقين إنّه

ه لك فُرقاناً ولن تبصر نور البيان. أفلا تعلم أنّ القسم بالرحمن لا يزال يحتاج إلك فلن يجعل المن رب الحق
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برهان؟ أم تُريد أن تجعل السلطان هو القسم؟ هيهات هيهات .. إذاً لأصبح الشياطين هم أئمة المسلمين
با غَضما قَولَّوتَو الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالالباطل. وقال ال ثرة قسمهم بالباطل وهم يعلمون أنّهم علل
منَّها شَدِيدًا ۖ اذَابع ملَه هدَّ العونَ ﴿14﴾ الَمعي مهذِبِ وْال َلفُونَ علحيو منْهم و منم ما ههِم ملَيع هال
16﴾ لَّن تُغْن﴿ هِينم ذَابع مفَلَه هال بِيلن سدُّوا عنَّةً فَصج مانَهميلُونَ ﴿15﴾ اتَّخَذُوا امعانُوا يا كم اءس
هال مثُهعبي مودُونَ ﴿17﴾ يا خَاليهف مالنَّارِ ۖ ه ابحصكَ اولَٰئا ۚ اىشَي هال نم مهدوا و مالُهوما منْهع
جميعا فَيحلفُونَ لَه كما يحلفُونَ لَم ۖ ويحسبونَ انَّهم علَ شَء ۚ ا انَّهم هم الْاذِبونَ ﴿18﴾ استَحوذَ

علَيهِم الشَّيطَانُ فَانساهم ذِكر اله ۚ اولَٰئكَ حزب الشَّيطَانِ ۚ ا انَّ حزب الشَّيطَانِ هم الْخَاسرونَ ﴿19﴾}
صدق اله العظيم [المجادلة].

فإذا لم تتّبعوا الحق يا معشر الشيعة والسنة فسوف تضيعون صلاةً مفروضةً ف يوم الجمعة وه صلاة
الظهر، ولن اله يعلم إنّه أذن لم أن تصلوا الظُهر والعصر جمع تقديم أو جمع تأخير، وذلك حت تصلوا
الظُهر والعصر ف يوم الجمعة جمع تأخير نظراً لأنّه احل ف ميقات صلاة الظُهر صلاة الجمعة الواجبة،
ولن لا ينبغ لصلاة الواجبة أن تحل محل الفرض الجبري أفلا تتقون؟ وكذلك الحمة من الجمع بين

الصلوات وذلك حت تستطيعوا ف رمضان أن تجمعوا صلاة المغرب مع صلاة العشاء جمع تأخير، وذلك
لأنّم صائمون وجائعون تُريدون أن تأكلوا وتشربوا ولذلك أحل اله لم أن تجمعوا صلاة المغرب مع
صلاة العشاء وما جعل عليم ف الدين من حرج، وكذلك الحمة من جمع صلاة الظُهر بالعصر جمع

تأخير أو جمع تقديم وذلك حت لا تضيعوا صلاةً مفروضةً ف يوم الجمعة. ويا عجب منم يا إخوان فيف
إنّم تضيعون صلاة الظُهر ف يوم الجمعة ف الحضر مع إنّم تقيمونها ف السفر أليس ذلك شء عجاب!

أفلا تتفرون؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.حمد اليمانصراط العزيز الحميد عبد النعيم الأعظم؛ ناصر م بالقُرآن المجيد إل الإمام المهدي

_______________
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- 13 -
الإمام ناصر محمد اليمان

04 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

01:13 صباحاً
ــــــــــــــ

لم يجعل اله برهان الصدق للداع إل اله هو القسم، بل البرهان هو سلطان العلم من الرحمن ..

إقتباس

الأخ ناصر طلبت منك تقديم شهادة عل كلامك كما قدمت أنا شهادة عل كلام ، ثم تجاوب مع الأسئلة
المطروحة ف آخر موضوع عن الصلاة ، وقد طرحت موضوع عن الصلاة كموضوع ولنه حذف

فعليك بإرجاع نشره ك يطلع عليه القراء ويحموا عل ما نقول.
ــ قدم الشهادة المطلوبة عل كلامك ف شأن الصلاة

ــ انشر موضوع الذي أتلم فيه عن الصلاة كموضوع مستقل وليس كرد من الردود
ــ أجب عن الأسئلة المطروحة ف الموضوع . والسلام عليم .

عليك أن تتجاوب مع الموضوع ، فالموضوع الذي طرحته أنا ف الصلاة يوجد فيه أسئلة ف آخر

ومن ثُم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: بسم اله الرحمن الرحيم، واصل وأسلّم عل جدّي
ه ربرسلين والحمدُ لالم عل ه عليه وآله الطيبين وسلم تسليماً، وسلامال ه صلحمد رسول الم

العالمين، وبعد..

وسلام اله عل أخ الريم ‐عالم من المذهب القُرآن‐ ورحمة اله وبركاته، وسلام اله عل كافة عباد
اله المسلمين، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

فاتّق اله يا من جعلت سلطان الفتوى ف الدين هو القسم بالرحمن، بل البرهان هو سلطان العلم من محم
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القرآن من الآيات البينات المحمات هن أم التاب فلا تن من الجاهلين ولا تقُل عل اله ما لا تعلم، ولو
كان سلطان الفتوى ف الدين هو القسم لاستطاع شياطين البشر أن يضلّوا المسلمين أجمعين نظراً لأنّهم

يحلفون باله كذباً وهم يعلمون إنهم كاذبون ويقولون عل اله الذب ويحرفون كلام اله من بعد ما عقلوه،
بل ويحلفون له بين يديه كما كانوا يحلفون لعباده كذباً ف الدنيا، وقال اله تعال: {سيحلفُونَ بِاله لَم اذَا

انقَلَبتُم الَيهِم لتُعرِضوا عنْهم ۖ فَاعرِضوا عنْهم ۖ انَّهم رِجس ۖ وماواهم جهنَّم جزاء بِما كانُوا يسبونَ
﴿95﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ينقالْفَاس مالْقَو نع ضري  هنَّ الفَا منْها عوضن تَرفَا ۖ منْها عوضتَرل مَفُونَ للحي} :ه تعالوقال ال
﴿96﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين تَولَّوا قَوما غَضب اله علَيهِم ما هم منم و منْهم ويحلفُونَ علَ الْذِبِ
وهم يعلَمونَ ﴿14﴾ اعدَّ اله لَهم عذَابا شَدِيدًا ۖ انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿15﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً

فَصدُّوا عن سبِيل اله فَلَهم عذَاب مهِين ﴿16﴾ لَّن تُغْن عنْهم اموالُهم و اودهم من اله شَيىا ۚ اولَٰئكَ
اصحاب النَّارِ ۖ هم فيها خَالدُونَ ﴿17﴾ يوم يبعثُهم اله جميعا فَيحلفُونَ لَه كما يحلفُونَ لَم ۖ ويحسبونَ
بزكَ حولَٰئا ۚ هال رذِك ماهنسطَانُ فَاالشَّي هِملَيذَ عوتَحونَ ﴿18﴾ اساذِبْال مه منَّها ا ۚ ءَش َلع منَّها
ذَلِّينا كَ فولَٰئا ولَهسرو هونَ الادحي نَّ الَّذِينونَ ﴿19﴾ ارالْخَاس مطَانِ هالشَّي بزنَّ حا طَانِ ۚ االشَّي

﴿20﴾ كتَب اله غْلبن انَا ورسل ۚ انَّ اله قَوِي عزِيز ﴿21﴾} صدق اله العظيم [المجادلة].

ولنّك يا أيها العالم القُرآن قد جعلت الحجة وسلطان العلم ف الدين هو القسم، ومن ثُم تجعل للشياطين
الحجة أن يضلّوا المسلمين بالقسم الذب وهم يعلمون أنّهم يقسمون باله كذباً! فلا تن من الجاهلين لأنّهم

ألدُّ أعداء اله ويريدون أن يطفىوا نور اله، أفلا ترى حين يقسم لم ناصر محمد اليمان عل الحق فإنّه
مباشرةً يلق إليم بالفتوى الحق؟ فإنّ اله لم يجعل الحجة ف القسم بل ف سلطان العلم من رب العالمين.

نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالسلمين. وقال الم الدين خُطباء منابر المرهان الصدق لعالوذلك ب
صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ولم يجعل اله برهان الصدق للداع إل اله هو القسم، بل البرهان هو سلطان العلم من الرحمن. تصديقاً
لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ۖ هٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم

معرِضونَ ﴿24﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

نَّ الَّذِينا ونَ ﴿68﴾ قُللَمتَع  ام هال َلتَقُولُونَ عٰذَا ۚ الْطَانٍ بِهن سم مندَكنْ عا} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
يفْتَرونَ علَ اله الْذِب  يفْلحونَ ﴿69﴾ متَاعٌ ف الدُّنْيا ثُم الَينَا مرجِعهم ثُم نُذِيقُهم الْعذَاب الشَّدِيدَ بِما
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كانُوا يفُرونَ ﴿70﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ولم يأمر اله المسلمين أن يسألوا عن دينهم الذين يحلفون باله إنهم صادقون وحسبهم برهان علمهم
ه ثُمه بغير ما أنزل الدوا عن سبيل اله كذباً ليصدريهم إنّهم قد يحلفون بالقسمهم، هيهات هيهات.. فما ي
 نتُمن كرِ االذِّك لهلُوا اافَاس} :ه تعالمن ربهم، هيهات هيهات.. بل قال ال يشهدون عليه بالقسم إنه الحق

تَعلَمونَ ﴿7﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

لطان دعوته سلم يجعل ال حمد اليمانناصر م أنا الإمام المهدي ّإن ،لماء المذهب القُرآنويا معشر ع
إل اله ف الاسم ولا ف رؤيا المنام بل ف العلم، فآتيم بالبرهان من محم القُرآن كتاب الرحمن فاستنبط
لم البرهان من الآيات المحمات هن أم التاب لا يزيغ عما جاء فيهن من الحق إ من كان ف قلبه زيغٌ

عن الحق المبين.

وليس اجتهاداً من الحق ه إال لا أقول عل حقيق نتظَر الحقالم أنا الإمام المهدي ويا معشر القُرآنيين، إن
بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين..

ويا معشر القُرآنيين، اتّبعون أهدِكم بالبيان الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، وإنّما جعلن اله
حماً بين المختلفين ف الدين فانطق بالحق وأهدي بالقُرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، وقال اله

تعال: {وكذَٰلكَ اوحينَا الَيكَ روحا من امرِنَا ۚ ما كنت تَدْرِي ما الْتَاب و ايمانُ ولَٰن جعلْنَاه نُورا نَّهدِي
بِه من نَّشَاء من عبادِنَا ۚ وانَّكَ لَتَهدِي الَ صراط مستَقيم﴿52﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
الْمنذِرِين ﴿92﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وتصديقاً لقول اله تعال: {تلْكَ آيات الْقُرآنِ وكتَابٍ مبِين ﴿1﴾ هدًى وبشْرىٰ للْمومنين ﴿2﴾} صدق اله
العظيم [النمل].

وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هٰذَا الْقُرآنَ يهدِي للَّت ه اقْوم ويبشِّر الْمومنين} صدق اله العظيم
[الإسراء:9].

بل القُرآن هو حجة الرحمن عل رسوله وعل المؤمنين. تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ
وسوف تُسالُونَ ﴿44﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].
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ولم يحفظه اله عبثاً سبحانه؛ بل ليتّبع كتاب اله المحفوظ من التحريف المؤمنون به أنّه الحق من ربهم
حت لا تون للناس حجةً عل ربهم بعد تنزيل كتابٍ مفصل ومحفوظ من التحريف. وقال اله تعال: {وهٰذَا
كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿155﴾ ان تَقُولُوا انَّما انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من
قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿156﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ
زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو هاتِ البِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءج

يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿157﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

رِيمرٍ كجاو ةرغْفبِم هشِّربِ ۖ فَببِالْغَي ٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
﴿11﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولن يا معشر القُرآنيين إنّما اتّباع الذّكر المحفوظ من التحريف ليس الفر بسنة محمد رسول اله الحق؛ بل
الإنجيل أو ف ة أو فنة النبويالس ون في ه سواءم كتاب الحخالف لمفروا بما يالاتّباع للذّكر هو أن ت
التوراة، ولم يجعل اله الإمام المهدي مثل القُرآنيين الذين يعرضون عن سنة محمد رسول اله الحق الت لا
تُزيد القُرآن إ بياناً وتفصيلا للعالمين، ولم يجعلن اله من أهل السنة والجماعة الذين يعتصمون بالسنة

النبوية دون أن يعرضوا الأحاديث النبوية؛ هل تُخالف لمحم كتاب اله ف شء؟ بل اعتمدوا عل الثُّقات
ف الروايات ولم يتدبروا الآيات البينات هن أم التاب هل تعارض إحداهن أحد الأحاديث النبوية؟ ذلك لأنّ
اله قد أفتاهم ف محم كتابه أنّ ما كان من الأحاديث النبوية ليس من عند اله ورسوله فليتدبروا القرآن

المحفوظ من التحريف فإن كان الحديث مفترى من عند غير اله فسوف يجدون بينه وبين القرآن المحفوظ
من التحريف اختلافاً كثيراً، ولم يجعلن اله من الشيعة الذين يعتصمون بالروايات عن آل البيت دونما

يعرضوها عل محم كتاب اله هل تُعارضه ف شء.

وإنّما الشيعة والسنة يتّبعون سنّة الحق والباطل! ولا يتّبعون من القُرآن إلا ما وافق لما لديهم وحين تأت آيةٌ
محمةٌ تُخالف لما لديهم من الأحاديث والروايات ومن ثُم يعرضون عنها ويقولون لا يعلم تأويله إ اله مهما

كانت محمة فلن يتبعوها، أولئك قد جعلوا الأحاديث وروايات الباطل المفتريات ه المرجع للقرآن
العظيم! فويل لهم من عذاب يوم عقيم، ولم يجعلن اله من القُرآنيين الذين يزعمون إنّهم معتصمون بالقُرآن
وكفروا بسنُّة البيان الحق ويقولون عل اله ما لا يعلمون، ولم يجعلن اله من المعذّبين الذين فرقوا دينهم

شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون وخالفوا أمر اله ف محم كتابه:{انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} صدق
اله العظيم [الشورى:13].

مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالعظيم. تصديقاً لقول ال بشرهم بعذابوا
الْبينَات ۚ واولَٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿105﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].
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ف منْهم تا لَّسعيانُوا شكو مقُوا دِينَهفَر نَّ الَّذِينا} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،ءش م جميعاً فمن فلست
شَء} صدق اله العظيم [الأنعام:159].

واعلن الفر المطلق بالتعدّدية المذهبية ف الدين الت تسببت ف تفرق المسلمين حت ذهبت ريحهم كما هو
حالهم اليوم أذلةً ف الأرض وأصبح جهاد صنّاع القرار منهم هو الاستنار لفساد بن إسرائيل الآخر! فلا

يأمرون بمعروف ولا ينهون عن منر، أفلا يعلم صنّاع القرار الذين منهم اله ف الأرض إنّهم مسئولون عن
الأمر بالمعروف والنه عن المنر يوم يقوم الناس لرب العالمين؟ تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين ان
منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وله عاقبةُ امورِ

﴿41﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ولن؛ أنا المهدي المنتظَر أقسم باله الواحد القهار لئن منَن رب ف الأرض أن آمر بالمعروف وأنه عن
المنر بإذن اله ولا أخاف ف اله لومة لائم ولا حاجة ل برضوان البشر جميعاً ولا حاجة ل برضوان من
ف السموات والأرض؛ بل أعبدُ نعيم رضوان رب الرحمن الذي لم تقدّروه حق قدره يا من تعبدون رضوان
عبيده، ومن لم يتّبع رضوان اله ويتمن رضوان ربه وحبه وقُربه فهو ليس من حزب اله ومن كره رضوان
اله فقد أحبط اله عمله، فيف تهتمون برضوان عبيده من دونه؟ فمن ينجيم من الرحمن؟ ولن تجدوا لم

من دون اله ولياً ولا نصيراً حت تعبدوا رضوان اله وفيه سر الحمة من خلقم، أفلا تتقون؟

ويا معشر القُرآنيين، أشهدُ له شهادة الحق اليقين المصدقة بالبرهان المبين من محم القُرآن العظيم إنّ
الصلوات المفروضات ف بيوت اله خمس صلوات، وإنّ النداء للصلوات المفروضات هو خمس مرات،
وإنّ الحضور لمن يصل بالمساجد هو ثلاث مرات، وإنّا لصادقون حقيق لا أقول عل اله إ الحق، وذلك

لأنّ بعد إدبار السجود صلاة مفروضة عل المؤمنين إ الصلاة الوسط وِتراً لوحدها ولن أكثركم يجهلون.
تصديقاً لقول اله تعال: {فَاصبِر علَ ما يقُولُونَ وسبح بِحمدِ ربكَ قَبل طُلُوع الشَّمسِ وقَبل الْغُروبِ ﴿39﴾

ومن اللَّيل فَسبحه وادبار السجودِ ﴿40﴾} صدق اله العظيم [ق].

وإنما المقصود بقول اله تعال: {وادبار السجودِ} هو قيام صلاة مفروضة عل المؤمنين فلا يفترقان صلاة
الظهر وصلاة العصر سواء جمع تقديم أو جمع تأخير ف السفر أو ف الحضر، ولا يفترقان صلاة المغرب
والعشاء سواء جمع تقديم أو جمع تأخير ف السفر أو ف الحضر كما صل محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم ف الحج، ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الإخوان السنة فيقول: "إنّما تلك ه صلاة
نوا مرن تَقْصا نَاحج ملَيع سضِ فَلَيرا ف تُمبرذَا ضاو} :ه تعالالسفر. تصديقاً لقول ال القصر ف

الصَة انْ خفْتُم ان يفْتنَم الَّذِين كفَروا ۚ انَّ الْافرِين كانُوا لَم عدُوا مبِينًا ﴿101﴾} صدق اله العظيم
[النساء]". ومن ثُم يرد عليهم الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم وأقول: إنّما القصر هو ف الركعات
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المفروضات ف الصلوات من ركعتين إل ركعة واحدة، ولها شرط محم ف كتاب اله: {إنْ خفْتُم ان
مهسمنَا ياتوا بِآيذَّبك الَّذِينه العظيم، {وبِينًا} صدق الا مدُوع مَانُوا لك رِينافْنَّ الوا ۚ افَرك الَّذِين مَنفْتي

الْعذَاب بِما كانُوا يفْسقُونَ ﴿49﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

بن رم نَةيب َلع ِّنا 56﴾ قُل﴿ تَدِينهالْم ننَا ما امذًا وا لَلْتقَدْ ض ۙ مكاءوها تَّبِعا  قُل} :ه تعالوقال ال
{﴾57﴿ ينلالْفَاص رخَي وهو ۖ قالْح قُصي ۖ هل ا منِ الْحا ۚ جِلُونَ بِهتَعا تَسندِي ما عم ۚ تُم بِهذَّبكو

صدق اله العظيم [الأنعام].

ولربما معشر القُرآنيين غرهم الحضور إل بيوت اله ثلاث مرات للذين يصلّون بالمساجد، فل شخص
سوف يحضر ثلاث مرات لقضاء الصلوات ولنّهم لا يعلمون إن صلاة الظهر والعصر لا يفترقان، وصلاة

،إقامتين اثنتين، وكذلك الحضور للصلاة الوسط نأذانٌ واحد وله نالمغرب والعشاء لا يفترقان، وله
فأصبح الحضور لقضاء الصلوات المفروضات ف بيوت اله ثلاث مرات لل من يصلّ بالمساجد،
فالحضور لصلاة المغرب والعشاء وقضائهن واحدة تتلو الأخرى ولهن نداء واحد وإقامتين اثنتين،

والحضور لصلاة الظُهر والعصر ولهن نداء واحد وإقامتين، ولل جامع اثنين يقيمون الصلاة للمسلمين
فأحدهم ينادي لصلاة الظهر ويصل بالمؤمنين ركعتين ظُهراً ومن بعد الانتهاء من السجود لصلاة الظهر

ومن ثُم يقيم الصلاة لقضاء صلاة العصر جمع تقديم، وأما المقيم الآخر فيحضر لنداء لصلاة العصر
فيصلّ بالمؤمنين صلاة العصر ومن ثُم يقيم الصلاة لأداء صلاة الظُهر جمع تأخير.

ولن النداء للصلوات هو خمس مرات، فمن أراد أن يصلّ الظُهر والعصر جمع تقديم فليحضر ف نداء
صلاة الظُهر، ومن كان مشغولا بأمرٍ ف عمله وأراد أن يصلّ الظُهر مع العصر جمع تأخير فله ذلك، يريدُ

اله بم اليسر ولا يريدُ بم العسر. وأما الحضور الثالث فهو للصلاة الوسط وسبق البرهان المبين للصلاة
.تاب تفصيلاأنّها الفجر وفصلناه من ال الوسط

ويا سبحان رب فلو يلق إليم الإمام المهدي سؤالا ونقول: فم طول يومم؟ لقلتم 24 ساعة، ولو قلنا لم
فأين بدايته وأين نهايته؟ لقلتم يبدأ من غروب الشمس وتواريها وراء الحجاب يبدأ اليوم بدخول ليلته.

تصديقاً لقول اله تعال: {قَال رب اجعل لِّ آيةً ۚ قَال آيتُكَ ا تُلِّم النَّاس ثََث لَيالٍ سوِيا ﴿10﴾} صدق
اله العظيم [مريم].

ولو قلنا لم وما المقصود بقول اله تعال: {ثََث لَيالٍ سوِيا}؟ لقلتم يقصد ثلاثة أيام تصديقاً لقول اله
تعال: {قَال رب اجعل لِّ آيةً ۖ قَال آيتُكَ ا تُلِّم النَّاس ثََثَةَ ايام ا رمزا} صدق اله العظيم [آل

عمران:41]. ومن ثُم يقول لم الإمام المهدي: إذاً يا قوم فبما إن بداية الأيام يبدأ حساب ميقاتها من تواري
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الشمس وراء الحجاب إذاً الصلاة الأول ه صلاة المغرب ومن ثُم العشاء و الفجر و الظُهر و العصر.
وتبين لم الحق إنّ الصلاة الوسط ه صلاة الفجر. أفلا تتفرون! فانظروا إليها تجدوها حقاً الصلاة

:الوسط

1 ‐ المغرب.
2 ‐ العشاء.
3 ‐ الفجر.
4 ‐ الظُهر.
5 ‐ العصر.

فتتّبعون لا تصدقون م؟ فلممن رب تعرضون عن دعوة الإمام الحق ة الإسلام؟ فلمميف السبيل معاكم يا اف
لأهديم بالبيان الحق للقُرآن إل صراط العزيز الحميد؟ ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين يقولون عل اله
ما لا يعلمون: "إنك مبتدعٌ، فيف نُصدقك وأنت تدعونا عبر الشبة العنبوتية العالمية؟ فهذه بدعة فلم يفعلها

محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم". ومن ثُم يرد عليم الإمام الحق من ربم وأقول: يا قوم إنّما
البدعة ه ف الدين أن تقولوا ما لم يقُله لم اله ولا رسوله، وأما الإنترنت إنّما ه وسيلة تبليغ، أفلا تعقلون!
واحدة طاولة م للحوار فبرى؟ فلن أستطيع أن أجمعه كرون؟ أليست الإنترنت نعمةٌ من الم لا تتففما ل
إ ف طاولة الإنترنت العالمية، فما لم لا تجيبون داع الحق من ربم؟ فإما أن تذودوا عن حياض الدين

حمد اليمانم أنّ ناصر من لبين، أو يتبيضلالٍ م سلمين إن كان علالم حمد اليمانضل ناصر ملا ي حت
يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم.

ويا أيها الحسين بن عمر وجميع أعضاء إدارة طاولة الحوار، فما بال أرى الرجل يقول أنّه تم حذف
رماً فله ضيفاً كريماً مخالفاً لأمرنا فنحن نتقبة! فمهما كان مجموضوعه؟ فلا تجعلوا للناس علينا الح

موقعنا للحوار العالم، وذلك لأنّ موقع المهدي المنتظَر هو الموقع الحر لافة المسلمين والفار للحوار،
وسهلا سلمين والنصارى واليهود، فأهلالماء المز بميزة فريدة وحيدة من بين كافة مواقع عويجب أن يتمي
بافة البشر ف موقع المهدي المنتظَر للحوار مع المسلم والافر، بل نُرحب حت بالشيطان الرجيم إبليس

للحوار ف طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظر، فلم نحظر أحداً عن الحوار مسلمم والافر، فإذا
اضطررنا لحظر أحد فلن نحظره إ بعد أن نُقيم عليه الحجة بالحق، وإنّ بعث المهدي المنتظَر هو نبا عظيم

لافة البشر ومن الأحداث العظم ف التاب.

ويا معشر المسلمين إنّه لم يتسن لنا دعوة الناس إل اتّباع كتاب اله القُرآن العظيم نظراً لأنّم أول من كفر
وأعرض عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان إل اتّباع ذكركم، أفلا تعقلون؟ فيف تونوا أول كافر بدعوة
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مادِي الْعبِه نتا امو} :ه تعالسلمون؟ وقال اله القُرآن العظيم وإتّباعه، فهل أنتم مكتاب ال ام إلالاحت
عن ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿81﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وقال اله تعال: {انَّما كانَ قَول الْمومنين اذَا دعوا الَ اله ورسوله ليحم بينَهم ان يقُولُوا سمعنَا واطَعنَا ۚ
واولَٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿51﴾ ومن يطع اله ورسولَه ويخْش اله ويتَّقْه فَاولَٰئكَ هم الْفَائزونَ ﴿52﴾} صدق

اله العظيم [النور].

ويا قوم، واله الذي لا إله غيره إن من أطاعن فقد أطاع اله ورسوله ومن عصان فقد عص اله ورسوله،
وإنما أحدِّثم بما بعث اله به محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ولم نأتم بتابٍ جديد بل
نهديم بالقُرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد وأذَّكر بالقُرآن من يخاف وعيد وأنذركم ببأسٍ من اله
ستقيم، فبأي حديثٍ تريدونالصراط الم إل عرضون عن الداعشديد، فقد اقترب اليوم العقيم وأنتم م
أحاجم به من بعد حديث اله ف محم كتابه المحفوظ من التحريف؟ أفلا تتذكرون؟ فتذكروا قول اله

تعال: {فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ ﴿6﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

وأزف ف آخر بيان هذا، ابتسامة جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بما علّمه ربه من رجل
وزوجته ومن ذُريتهم يتنافسون إل ربهم أيهم أحب وأقرب؟ فتبسم جدّي محمد رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم من غيرتهم عل ربهم من بعضهم بعضاً، فهم يعلمون بما ف أنفسهم، وقال محمد رسول اله

صل اله عليه وآله وسلم:
[أولئك من رفقاء محمد رسول اله والمهدي المنتظر عند مليكٍ مقتدر].

.انته

وهم أدرى بما يفعلون، فما يدرين بما ف أنفسهم وإنّما نقلت إليم مضمون الرؤيا الحق ولا أدري عن
الحمة من إعلانها ف هذا البيان العام، ولعل ف ذلك خير كثير للمؤمنين..

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

.حمد اليمانأخوكم؛ الإمام المهدي ناصر م
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
21 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

08:22 مساء
ــــــــــــــــــ

الجواب من التاب عل صاحب وصاب..

إقتباس

المشاركة الاصلية بواسطة الوصاب
الحمدله رب العالمين والصلاة والسلام عل محمد خاتم الانبياء والمرسلين

الاخ الامام ناصر محمد اليمان تحية طيبة وبعد
لدي أستفسارين حول تفسير بعض الايات البينات فأرجو التوضيح

أولا قال تعال: بسم اله الرحمن الرحيم {سبحانَ الَّذِي اسرى بِعبدِه لَيً من الْمسجِدِ الْحرام الَ الْمسجِدِ اقْص الَّذِي باركنَا
ًيكو وند نذُوا متَتَّخ ا يلائرسا نبدًى له لْنَاهعجو تَابْال وسنَا مآتَي(1) و يرصالْب يعمالس وه نَّهنَا ااتآي نم هنُرِيل لَهوح
لُنلَتَعو نتَيرضِ مرا دُنَّ فتَابِ لَتُفْسْال ف يلائرسا نب َلنَا ايقَضا (3) وورَدًا شبانَ عك نَّها نُوح علْنَا ممح نةَ مي(2) ذُر
(5) ثُم وفْعدًا معانَ وكارِ والدِّي لَوا خاسسٍ شَدِيدٍ فَجاب ولا لَنَا اادبع ملَيثْنَا ععا بمهودُ اعو اءذَا جا (4) فَابِيرا كلُوع

اءذَا جا فَافَلَه تُماسنْ ااو منْفُس نْتُمسحا نْتُمسحنْ اا (6) ايرنَف ثَركا ملْنَاكعجو يننبالٍ وومبِا منَاكدَدماو هِملَيةَ عرْال مَنَا لددر
وعدُ اخرة ليسوءوا ۇجوهم وليدْخُلُوا الْمسجِدَ كما دخَلُوه اول مرة وليتَبروا ما علَوا تَتْبِيرا (7) صدق اله العظيم

أمامنا مت كان فساد بن إسرائيل الأول؟ ومن هم العباد أول البأس؟ أرجو أن تفسر لنا هذة الايات وجزاك اله خيرا

نْظُرفَلْي قْطَعلْي ثُم اءمالس َلبٍ اببِس دُدمفَلْي ةرخاا والدُّنْي ف هال هرنْصي نْ لَنا ظُنانَ يك نسورة الحج {م ف ثانيا قال تعال
هل يذْهبن كيدُه ما يغيظُ} [الحج : 15]

أحد المواضيع وأقتبس منه التال م تفسير ها فولقد قرأت ل
(من كانَ يظُن انْ لَن ينْصره اله ف الدُّنْيا واخرة فَلْيمدُد بِسببٍ الَ السماء ثُم ليقْطَع فَلْينْظُر هل يذْهبن كيدُه ما يغيظُ ))صدق

اله العظيم
أي من كان يضن أن لن يحم اله رسوله كما وعده بالحق(واله يعصمكَ من النَّاسِ انَّ اله  يهدِي الْقَوم الْافرِين ))‐صدق

اله العظيم

السماء أي فل يسل سيفه فيمدد به إل ه لنُصرة نبيه فيعصمه من أعداءه فل يمدد بسبب إلفمن لم يصدق هذا الوعد من ال
السماء ثم ليقطع به عنق النب صل اله عليه وأله وسلم إن إستطاع فلينظر هل يستطيع أن يذهب كيده وما يغيظ بقتل محمد
صل اله عليه وأله وسلم ولن يذهب كيده وما يغيظ لأن اله سوف يحم نبيه من الناس كما وعده اله بذلك ومن ثم حاول
غوث أن ينفذ حتمته فيسل سيفه فيقطع به عنق محمد صل اله عليه وأله وسلم ويضن أن لن يحميه اله منه شيئا وكان
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النب صل اله عليه و آله قد جلس ـ ف بعض غزواته ـ ف ظل شجرة وحده بعيداً عن أصحابه، فجاءه غورث بن الحارث
ووقف عل عل رأس النب صل اله عليه وأله وسلم مصلتاً سيفه رافعاً يده عل النب صل اله عليه وآله وصاح به: من

منك ياغوث إبن الحارث فسقط السيف من يده، فبدر النب ه سيمعنه عليه و آله: الال صل يا محمد؟ فقال النب يمنعك من
صل اله عليه و آله إل السيف وأخذه ورفعه عل غورث قائلا له: يا غورث من يمنعك من الآن؟ فقال: عفوك، وكن خير
آخذ. فتركه النب صل اله عليه و آله وعفا عنه وقال فذهب حت لا يعلم بمحاولتك قتل أصحاب فيقتلوك فجاء إل قومه

وقال لهم: «واله جئتم من عند خير الناس»(1)

ه تعالهذا الموضع هو السيف تصديقاً لقول ال فهل تبين لك أن السبب ف

وأستفساري اذا كان المقصود ف الاية الرية بالسبب هو السيف لماذا جاءت كلمة ثم بعد السماء وثم توح بأن هناك وقت
طويل فهل يعقل أن من رفع السيف ليقطع شء ينتظر وقت طويل ثم يقطع

{من كانَ يظُن انْ لَن ينْصره اله ف الدُّنْيا واخرة فَلْيمدُد بِسببٍ الَ السماء ثُم لْيقْطَع فَلْينْظُر هل يذْهبن كيدُه ما يغيظُ} [الحج
[15 :

ولقد قرأت تفاسير عديدة منها لابن كثيرين والسعدي ووجدتهم يحدثون عن حبال معلقة بعضهم يقول ف السماء والاخر
يعلقوها باسقف الغرف وفعلا تفاسيرهم ليس بمقبولة تماما ولنها مقبولة من حيث أنه سيأخذ هذا الفعل وقت أطول. انا أعلم
بان القصد من تفسير الاية هو معن السبب وجاء تفسيرها لتوضيح معن الاسباب ف سياق شرحم ولن المعن ف الاية

الت فسرتوها أختل بوجود (ثم) ولقد وجت الاية ف بداية تفسيركم بدون (ثم)

المورد الأول: [...يا هامان ابن ل صرحاً لعل أبلغ الأسباب. أسباب السماوات فاطلع إل إله موس...] 36/37-غافر.
المورد الثان: [من كان يظن أن لن ينصره اله ف الدنيا والآخرة فليمدد بسبب إل السماء فليقطع] 15/الحج.

المورد الثالث: [أم لهم ملك السماوات والأرض وما بينهما. فليرتقوا ف الأسباب] 10/ص.
ل سبب سواء أساب السفر براً أو بحراً أو العروج بالفضاء أو الأسباب التك طلق علفإليك البيان الحق للأسباب إنه ي

(ه تعالالقتل والقتال كمثال قول ال يستخدموها ف
(( [من كان يظن أن لن ينصره اله ف الدنيا والآخرة فليمدد بسبب إل السماء فليقطع] 15/الحج.

(ه تعاله نبيه ولن يحميه كمثل غوث إبن الحارث حين سمعو قول اله للذين يضنوا أن لن ينصر الوذلك تحدي من ال

فقلت ربما خطأ املائ أو لم تنتبه وهذه ليست مشلة
ثم تأكدت من الاية ووجدتها ف ثنايا الموضوع واضيفت لها (ثم )

ل عن فهمفأرجو من امامنا العزيز أن يوضح لنا ما أش
وهل يوجد تفسير غير الذي قلتموه وأنا اعلم بان تفسيركم مقبول من ناحية غقلية بأن يرفع السيف فيقطع

ولن كلمة ثم تفيد بأن هناك وقت قبل القطع أرجو التوضيح والقصد مزيدا من الايضاح ودحر الالتباس عن الفهم وجزاك
اله الف خير

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

قْطَعيل اء ثُممالس َلبٍ اببِس دُدمفَلْي ةرخاا والدُّنْي ف هال هرنصن لَّن يا ظُنانَ ين كم} :ه تعالقال ال
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فَلْينظُرهل يذْهبن كيدُه ما يغيظُ}صدق اله العظيم [الحج:15].

ما قبله أخ ان الرفع وكذلك الفعل معطوف علنفس م أي ثم ليقطع من بعد الرفع للسبب وهو ف
يممح نا مبا لَشَوهلَيع منَّ لَها طُونَ ﴿66﴾ ثُما الْبنْهونَ مىالا فَمنْهلُونَ مك منَّهفَا} :ه تعالريم، وقال الال

﴿67﴾ ثُم انَّ مرجِعهم لَ الْجحيم ﴿68﴾}صدق اله العظيم [الصافات].

وبالنسبة لعدم وجود ثم ف الآية السابقة فهذا خطا مطبع حدث أثناء النّسخ وهذا شء طبيع أن تحدث
مثل تلك الأخطاء المطبعية والحمدُ له رب العالمين الذي حفظ قرآنه من التّحريف ف ذات كتابه ولن تضره

الأخطاء المطبعية شيئاً وإنّما نعلِّمم بيانه وقرآنه هو قرآنه الذي بين أيديم محفوظ من التحريف إل يوم
يقوم الناس لرب العالمين ليون حجة اله عل العالمين من بعد تنزل كتابِه وحفظه من التّحريف. تصديقاً
﴾156﴿ ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اا} :ه تعاللقول ال
او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى ورحمةٌ فَمن اظْلَم ممن

كذَّب بِآياتِ اله وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ
﴿157﴾}صدق اله العظيم [الأنعام].

.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــــ
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01:22 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

عاجل إل كافة الأنصار وزوار طاولة الحوار ..

ه عليه وآله وسلم، وسلامال ه صلحمد رسول الجدي م ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

السلام عليم معشر الأنصار السابقين الأخيار، السلام عل كافة الباحثين عن الحق ف طاولة الحوار،
وسلام اله عل أخ الريم (بنور صالح) الذي يسبن ويشتمن بغير الحق ولن ملتزم بأمر اله ف محم

 ملَيع مَس مُالمعا مَلالُنَا ومعقَالُوا لَنَا او نْهوا عضرعا وا اللَّغْوعمذَا ساو} :ه تعالقول ال كتابه ف
نَبتَغ الْجاهلين ﴿55﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ويجوز أن يون ناصر محمد اليمان كمثل (بنور صالح) كأمثال المهديين الذين اعترتهم مسوس الشياطين
هو حقاً المهدي حمد اليمانون الإمام ناصر منتظَر، ويجوز أن يالم فيصبح كذاباً أشراً وليس المهدي

المنتظر المصطف من رب العالمين.

ويا بنور صالح، إنّ أراك تدّع الإمامة وتنر بعث المهدي المنتظَر ونقول أهلا وسهلا ومرحباً بك ف طاولة
الحوار العالمية لافة المهديين والأئمة الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون من الذين تتخبطهم مسوس

الشياطين وبين المهدي المنتظَر الحق من ربهم، فبما إنّ البشر ف زمان بعث المهدي المنتظَر فأينا زاده
اله بسطةً ف العلم فهو المهدي المنتظر الحق من رب العالمين.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار إن تغيبت عن الموقع قدر ثلاثة أيام تقريباً لظروفٍ خاصة، وإنّما يدخل
،الحق واسم فالموقع الجديد بواسطة معر أحد الأنصار لنقل البيانات من الموقع القديم إل باسم

ولربما يظن الآخرون إنّ ناصر محمد اليمان قد زار الموقع وعجز عن الرد عل الذين يقولون عل اله ما لا
يعلمون وهم لا يعلمون إنّ مشغول ولم أدخل طيلة ثلاثة أيام ولم اطَّلع عل بيان (بنور صالح) إ هذه الليلة،

فونوا من الشاهدين عل الحوار بين وبين هذا الرجل الذي يزعم إنّه إمام وينف بعث المهدي المنتظَر
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،حمد اليمانفصدق وكذب ناصر م بينلطانٍ موس بعلم لطان! فإن غلبنه به من سويقول أنّه ما أنزل ال
عل وبناء ،حمد اليمانذب وصدق الإمام ناصر مف عليه بالحق وهيمنت بينلطانٍ موس وإن غلبته بعلم

قول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين ﴿64﴾} صدق اله العظيم [النمل].

فسوف نحتم إل كتاب اله وسوف يجبرن (بنور صالح) أن نزيدكم تفصيلا كثيراً من البرهان للصلوات
اليقين لأخرسن لسانه بالحق ه شهادة الحقه حصرياً وأشهدُ لم كتاب الالخمس المفروضات ومن ح
حت يسلم للحق تسليماً، أو تأخذه العزة بالإثم فيتّبع الشيطان فيلعنه اله لعناً كبيراً، ولن لن أتنازل عن

شرط يا بنور صالح وهو أن تقوم بتنزيل اسمك الحق وصورتك الحق لا شك ولا ريب، ومن ثم تقسم باله
العظيم إنّها صورتك واسمك الحق و نقوم بالتّأكد من حقيقة شخصيتك.

ويستمر الحوار يا بنور... لقد غركم ذكر مواقيت الصلوات ف أول النهار وآخرة وأنتم لا تعلمون إنّ العصر
والظُهر لا يفترقان، والعصر هو آخر النهار والمغرب من الليل، وإنّما الحضور إل بيوت اله للذين يصلّون
ف المساجد هو ثلاث مرات ولن الصلوات ه خمس، وإنّما يجمع الظُهر مع العصر جمع تأخير أو يجمع

العصر مع الظُهر جمع تقديم، ولن النداء ثلاثة والإقامة خمس إقامات نظراً لأن صلاة الظُهر والعصر لا
يفترقان وصلاة المغرب والعشاء لا يفترقان، وكذلك الحضور للصلاة الوسط وه الفجر.

وما يل ما يل ويا بنور ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار وكافة الزوار لطاولة الحوار، كونوا شهداء عل
:اقتباس من بيان بنور قال ما يل

إقتباس

..هذه وإليك ما يل ذب وإنك رجل كذاب . فلا تحذف مشاركته الال يا ناصر إنك تفتري عل
هذا وعل دعوتك وأنا أوافق تماما عل م علتاب هو الحالأخ ناصر لقد جعلت استخراج الصلاة من ال

أي دعوة تظهر عل الأرض ، فالحم عليها بالصلاة الت أنزلها اله ف التاب ، فالذي يخرج للناس
الصلاة الحق الت أنزلها اله ف التاب فذلك هو الإمام وعل الناس جميعا اتباعه وطاعته ومن لم يتبعه
فلن يهتدي أبدا بإذن اله ويون من الخاسرين ف الدارين ، وبما إنك ادعيت الإمامة الت أعتقد إن أنا

صاحبها بإذن اله بالحق والبرهان ولا أقول المهدي المنتظر الذي ما أنزل اله به من سلطان، إذن
فالحم يون ف الصلاة الحق الت أنزلها اله ، والاحتام بتاب اله

انته الاقتباس من بيان بنور.

ومن ثُم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: وعل ذلك اتّفقنا يا بنور، وإذا لم أفصل براهينك خيراً
منك وأحسن تأويلا فلست المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين، ولسوف أجيبك عل كافة نقاط بيانك
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حاورنا فلمن سوف ي ن بشرط أن تلتزم يا بنور بشرطنا الأساسذوب ولنقطةً نقطةً ذلك وعد غير م
يقسم عل فرض الصلاة، وكان شرطنا أن يقوم من يحاورنا بشرط الصلاة بتنزيل اسمه وصورته ومن ثُم
ذلك إنّها صورته واسمه الحق ونتف بقسمه عل حقيقة صورته واسمه لأنّ العلم هو البرهان، وأما أن

نتف بقسمه ف المسائل الدينية فهذا غير منطق! فإن وافقتنا عل شرطنا فليستمر الحوار بين وبينك وإذا
لنا التفصيل الشامل للخمس صلوات المفروضات تفصيلا ّيتسن ون بهذا الشرط حتتمسفنحن م تأبي
وحصرياً من كتاب اله القرآن العظيم والحم له يا بنور، فاتّق من يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

وإذا لم أثبت الظُهر والعصر فلست المهدي المنتظَر فونوا من الشاهدين يا معشر الأنصار السابقين
ه تُرجع الأمور يعلمال نتظَر وبنور وإلالم الأخيار ويا كافة الزوار كذلك كونوا من الشاهدين بين المهدي

خائنة الأعين وما تخف الصدور.

ويا أيها الحسين بن عمر وكافة أعضاء طاولة الحوار، فهل تدرون لماذا شتمن بنور برغم إنّ أوصيتم
.جميل م تحذفوا بيانه فصبرّم عن تنفيذ الأمر عليفتن فيه؟ وذلك ل

ه عن آيةتاب الل من القرآن فذلك ما أدعوكم إليه ولن يختلف تأويل نويا بنور، ما دمت سوف تحاج
واحدة، ولن تفاسيركم الظنية سوف أثبت فيها اختلافاً كثيراً ف محم كتاب اله لأنّها أصلا تفاسير

شيطانية لأنّم أطعتم أمر الشيطان وقلتم عل اله ما لا تعلمون! كمثل أن تأخذ الآية وتفسرها حسب ما
تراها أنت، ولن ناصر محمد اليمان يأت ببيانها من محم كتاب اله وأفصل بيان القرآن تفصيلا للآيات

الت لا تزال بحاجة للتفصيل، ولنم تتّبعون التشابه اللفظ فتقعون ف الخطأ.

امه الحقبأح وإنما سوف نأت ،(هم هو الإنّ الح) ًمك الذي شرفناه مسبقارك بحأذك ل حال إنك وعل
ولا دوران، ولا ولن أحاور ف نتظرون لتنزيل صورتك يا بنور واسمك من غير لفم كتابه، فنحن محمن م
فرض الصلاة مع مجهولٍ، وهذا شرطٌ قديم من قبل أن يحضر إلينا بنور بأشهرٍ كثيرة ولا نزال مستمسين
بهذا الشرط برغم إنّ لم أجعله إ ف الحوار ف ركن الصلاة المفروضة، فالتزم بشرطنا ويستمر الحوار،

فم يسرن من يتحدّان بتاب اله سروراً كبيراً لأنّ بالبيان للذّكر لخبير وعل الإلجام بالحق منه لقدير بإذن
اله العل القدير.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.حمد اليمانأخوكم؛ الإمام المهدي ناصر م

______________
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ـــــــــــــــــ

وآن الأوان لبيان ميقات الدلوك بالحق، ألا وإن الدلوك هو ف ذات الشمس فيتغير لونها إل الأصفر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وسلم وآله الأطهار
الأولين وف ه الصالحين فعباد ال هاجرين والأنصار، السلام علينا وعلوالسابقين الأخيار من الم

الآخرين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

سلام اله عليم أخ (بنور) الذي حم عل المهدي المنتظَر ناصر محمد أنّه كذّاب أشر، أفلا تخاف اله
الواحدُ القهار من فتواك بالباطل ف خليفة اله الحق من ربك؟ وسوف تُسأل عن شهادتك بين يدي ربك.

تصديقاً لقول اله تعال: {ستُتَب شَهادتُهم ويسالُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:19].

وإنّما الشهادة ه شهادة بالبصر والسمع عل الحدث الذي شهدوا عليه، كمثال الشُهداء عل الذين يأتوا
الفاحشة أو السرقة أو القتل أو التداين بالقرضة بين المؤمنين.

وأما بالنسبة لتنزيل الصورة فهذا الشرط لم ين تعجيزاً لبنور، بل تم تنزيله ف بيان الصلوات من التاب
ياً ف الحوار ف بيان الصلوات فلا تتهرب من قبل أن يأتينا بنور بأشهرٍ معدودة، وجعلنا هذا الشرط حصر

ولا تخَف ف اله لومة لائم إن كنت من الصادقين.

ويا بنور إنّما الشهادة ه بالسمع والبصر عل الأحداث فقط، وأما الدعوة إل اله فيلزم الداعية بصيرة
نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ هال َلو اعدا بِيلس ٰذِهه قُل} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال العلم من رب
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اتَّبعن ۖ وسبحانَ اله وما انَا من الْمشْرِكين ﴿108﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالنزل. تصديقاً لقول التاب المبين من الالبرهان الم الدين عل وتعتمد الدعوة ف
ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111]. وإنما البرهان من التاب المبين. تصديقاً لقول اله
 مهثَركا لب ۗ لن قَبم رذِكو عن مم رٰذَا ذِكه ۖ مَانهراتُوا به ةً ۖ قُلهآل هونن داتَّخَذُوا م ما} :تعال

يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ ﴿24﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

:اقتباس من بيان بنور وقال فيه ما يل وما يل

إقتباس

وأن الركوع ليس الانحناء ، وأن اله لم ينزل الانحناء ولم يشرع به ف الصلاة ، وأن النب وجميع الأنبياء
لم يونوا يقومون بالانحناء ف الصلاة ، وأن اله لم ينزل صلاة الجمعة ، ولا صلاة الأحد ، ولا صلاة

السبت ، إلا الصلاة المذكورة سابقا ، وأن النب وجميع الأنبياء لم يونوا يصلون صلاة الجمعة

انته الاقتباس.

ويا بنور، فهل علماء فرقة القُرآنيين عل شاكلتك؟ إذاً فقد ضلّوا ضلالا بعيداً! فأنت تُنر صلاة العصر والظُهر وكذلك تُنر
صلاة الجمعة رغم أنها انزلت سورة باسم الجمعة! ومن ثُم ذكرها ف محم كتاب اله ف آياتٍ بيناتٍ محماتٍ ف سورة

رخَي مذَٰل ۚ عيوا الْبذَرو هرِ الذِك َلا اوعفَاس ةعمالْج مون يم ةَلصل ذَا نُودِينُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال عة فمالج
لَّم ان كنتُم تَعلَمونَ ﴿9﴾ فَاذَا قُضيتِ الصَةُ فَانتَشروا ف ارضِ وابتَغُوا من فَضل اله واذْكروا اله كثيرا لَّعلَّم تُفْلحونَ

﴿10﴾} صدق اله العظيم [الجمعة].

وميقاتها نهاراً وليس ليلا، ولذلك قال اله تعال: {فَاذَا قُضيتِ الصَةُ فَانتَشروا ف ارضِ وابتَغُوا من فَضل اله} صدق اله
العظيم، ولا يمن أن تُصل الجمعة فردية ولذلك تُسم صلاة الجمعة لأنّها جامعة، ولا يمن أن تصلوها فُرادى لا ف سفرٍ ولا
ف حضرٍ؛ بل ه جمعة جامعة ولذلك أمركم اله بالسع لحضورها وترك البيع إل حين انقضاء صلاة الجمعة لحضور صلاة
الجمعة، بل وكذلك السع لقضاء الصلوات المفروضات لمن استطاع أن يصليها جماعة. تصديقاً لقول اله تعال: {ف بيوتٍ

قَاماو هرِ الن ذِكع عيب ةٌ وارجت تُلْهِيهِم  الالِ ﴿36﴾ رِجصاو ا بِالْغُدُويهف لَه حبسي هما اسيهف رذْكيو فَعن تُرا هذِنَ الا
الصَة وايتَاء الزكاة ۙ يخَافُونَ يوما تَتَقَلَّب فيه الْقُلُوب وابصار ﴿37﴾} صدق اله العظيم [النور].

فأما الغدو فه صلاة الفجر، وأما الآصال فه ميقاتين اثنين، فأما ميقات الأصيل الأول فهو ف ذات الشمس مقرون بتغير
لونها إل الأصفر وتلك ه شمس الأصيل وذلك ميقات صلاة العصر والظُهر جمع تأخير، وأما الأصيل الآخر فهو مقرون
بظهور شفق شمس الأصيل من بعد الغروب ميقات دخول الليل فيحين ميقات صلاة المغرب بعد ظهور الشفق، ومن ثم

بِالشَّفَق مقْسا ََف} :ه تعالغير شهر رمضان. تصديقاً لقول ال العشاء عند حلول الغسق لبداية الظُلمة وذلك جمع تقديم ف
﴿16﴾ واللَّيل وما وسق ﴿17﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].
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فَرسذَا اا حبالص33﴾ و﴿ ربدذْ اا لاللَّيو} :ه تعالكونها تُقام فيه صلاةٌ مفروضةٌ. كمثال قول ال رمقسم بميقاتٍ موإنّما ي
﴿34﴾} صدق اله العظيم [المدثر]. وذلك ميقات الإقامة لصلاة الفجر وليس ميقات الآذان، وذلك لأنّ ميقات الآذان حين

ل ه طويلام الخيط الأبيض من الخيط الأسود من الفجر جهة الشرق، وأما ميقات الإقامة لصلاة الفجر فقد جعله الن ليتبي
يتسن للمؤمنين الحضور لصلاة الفجر الصلاة الوسط فمنهم من يحتاج إل وقتٍ ل يغتسل إذا كان جنباً، وكذلك الميقات
ل يتهيأون لصلاة الفجر من بعد منامهم ولذلك جعل اله من بعد النداء وقتاً طويلا بين النداء حين يتبين الخيط الأبيض من

الأسود من الفجر ف جهة الشرق فذلك ميقات النداء لصلاة الفجر، وعقد الصيام للصائمين مقرون بسماع ميقات النداء
لصلاة الفجر. تصديقاً لقول اله تعال: {وكلُوا واشْربوا حتَّ يتَبين لَم الْخَيطُ ابيض من الْخَيط اسودِ من الْفَجرِ ۖ ثُم اتموا

الصيام الَ اللَّيل} صدق اله العظيم [البقرة:187].

وأما ميقات الإقامة لصلاة الفجر فه عند إدبار النجوم عن الناظر إليها، فذلك حين ميقات الإقامة حين يسفر الصباح فتدبر
النجوم عن الناظر إل السماء. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن اللَّيل فَسبحه وادبار النُّجوم ﴿49﴾} صدق اله العظيم [الطور].

وتصديقاً لقول اله تعال: {واللَّيل اذَا عسعس ﴿17﴾ والصبح اذَا تَنَفَّس ﴿18﴾} صدق اله العظيم [التوير].

والبيان الحق لقول اله تعال: {واللَّيل اذَا عسعس ﴿17﴾} صدق اله العظيم، أي ولّ فأدبر بسبب إسفار الصباح الباكر.
تصديقاً لقول اله تعال: {واللَّيل اذْ ادبر ﴿33﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿34﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

وأما ميقات الإقامة لصلاة العصر فه حين يصفر لون الشمس، وبالرغم أنّ بينت الدلوك من قبل بغير المقصود لأنّ لم
تنه وهو لم يأتِ بعد بيان الصلوات بالجمع بالتفصيل؛ بل اهتممع أن أبيفلم أستط سمم أجل إل نه بالحقع أن أبياستط
ر لونها إلذات الشمس فيتغي ألا وإن الدلوك هو ف .بإثبات عدد الصلوات الخمس، وآن الأوان لبيان ميقات الدلوك بالحق
الأصفر، وذلك هو ميقات صلاة العصر والظُهر جمع تأخير وخصوصاً ف رمضان. تصديقاً لقول اله تعال: {اقم الصَةَ

لدُلُوكِ الشَّمسِ الَ غَسق اللَّيل وقُرآنَ الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا ﴿78﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وف هذه الآية جاء بيان أربع صلوات وهن: صلاة العصر والظُهر جمع تأخير وصلاة المغرب والعشاء جمع تأخير.

وكذلك جاء ذكر الصلاة الوسط بالمفرد: {وقُرآنَ الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا} صدق اله العظيم.

وهذه المواقيت لصلوات فتوى جمع التأخير، الظهر مع العصر والمغرب مع العشاء ف ميقات الغسق، وذلك تيسير للمسلمين
ولذلك تجاوز ميقات صلاة المغرب ف ميقات الشفق وجعلها جمع تأخير ف ميقات الغسق وذلك حت يتسن للصائمين
الإفطار عل مهلهم، أفلا تتقون اله يا من تُقيمون الصلاة لأداء صلاة المغرب من بعد النداء بعدة دقائق ف شهر رمضان؟

ولن المسلمين صائمون وليس كالفطر! بل شهر رمضان شهر الصيام واله أمركم أن تأكلوا عند بيوته ف شهر رمضان ولا
يمنع من الإفطار معم من كان من بن آدم مسلمهم والافر. تصديقاً لقول اله تعال: {يا بن آدم خُذُوا زِينَتَم عندَ كل مسجِدٍ

وكلُوا واشْربوا و تُسرِفُوا ۚ انَّه  يحب الْمسرِفين ﴿31﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وذلك لأنّ الأكل عند بيوت اله يضمن عدم الإسراف ف الطعام الذي تذهبوا به للقمامة، وذلك لأنّ الطعام سوف يجد من يأكله
عند بيوت اله مهما كثر فلن يتركه الضعفاء والمساكين بل سوف يأخذونه ف أوعيتهم فيحتفظوا به للسحور، ولنّم تسرفون
ف رمضان ف كثرة الطعام فيبق منه الثير فتقذفون به ف القمامة برغم أنّم سوف تجدون من يأكله فذلك هو الإسراف ولا
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خير ف المسرفين لأنّهم يستطيعون أن يذهبوا به للمساكين إن وجدوا. وعل كل حال حين تجعلوا الإفطار عند بيوت اله فلن
يون هناك إسراف ف الطعام وإنّما ذلك ف رمضان إ من يشاء أن يبق اللحمة ف داره ليدّخرها له وآل بيته فلا تثريب عليه

أن يذهب بها إل الجامع إ من كثير بل بطعام الفطور وليس كله، بل ويترك لآل بيته وإنّما يذهب بجزء منه ويترك لهم ما
يفيهم من الطعام بغير إسراف.

وعل كل حال حت لا نخرج عن الموضوع فنعود إل ذكر الصلوات جمع تقديم وجمع تأخير، فأما البرهان لجمع التأخير
فتجدوه ف قول اله تعال: {اقم الصَةَ لدُلُوكِ الشَّمسِ الَ غَسق اللَّيل وقُرآنَ الْفَجرِ ۖ انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا ﴿78﴾}

صدق اله العظيم [الإسراء].

وف ذلك ذكر اله الصلوات الخمس ولن جمع تأخير، فأذن لم أن تؤخّروا الظُهر مع العصر فتصلّوا العصر ومن ثُم الظُهر،
وتصلوا العشاء ف ميقات الغسق ومن ثُم المغرب ولذلك تجاوز ميقات صلاة المغرب عند الشفق فتجاوز ميقاتها إل ميقات
الغسق وهو ميقات صلاة العشاء لتجمعوا المغرب مع العشاء جمع تأخير. وأما البرهان لجمع التقديم فتجدونه ف قول اله

تعال: {واقم الصَةَ طَرفَ النَّهارِ وزُلَفًا من اللَّيل} صدق اله العظيم [هود:114].

ويا معشر القُرآنيين، لقد ضللتُم عن الصراط المستقيم فأضعتم صلاة الظُهر والعصر وصلاة الجمعة أفلا تتقون اله! ويا معشر
المؤمنين أشهدُ له شهادة الحق اليقين إنّ الصلوات المفروضات خمس صلوات وإنّ لل صلاة ركعتين فرضاً وركعتين سنة
للفرض الأول. كمثال أن تؤذِّنوا لصلاة الظُهر ومن ثُم تفعلوا ركعتين سنة فردية بين الآذان والإقامة حت إذا حان ميقات النداء

لإقامة الصلاة حت إذا انتهيتم من أداء صلاة الظُهر ومن ثُم تقيمون صلاة العصر مباشرةً ولا سنّة إ للفرض المهيمن، أي
للفرض الذي هو ميقاته ولا سنة للفرض الذي سوف تجمعونه به بل تقيمون ركعت الفرض فقط، فإذا صليتم العصر مع الظُهر
فلا سنّة للعصر بل السنة ه بين النداء والإقامة لصلاة الظُهر، وأما إذا صلّيتم الظُهر جمع تأخير مع العصر فأصبحت السنة

ه للعصر المهيمن بالميقات فتجعلوا له سنّةً بين الآذان والإقامة. وكذلك صلاة المغرب فلها سنّة إذا كانت المهيمنة بالميقات
فتون السنّة بين الآذان والإقامة ولا سنّة لصلاة العشاء من بعد أداء فريضة صلاة المغرب، ومن ثُم تقيمون الصلاة لتؤدون
صلاة العشاء من غير سنّة لصلاة العشاء إ إذا كان العشاء هو المهيمن بالميقات فله سنّة بين الآذان والإقامة حت إذا أقمتم
الصلاة لأداء فريضة صلاة العشاء ومن ثُم تصلّون المغرب مباشرةً جمع تأخير ولا سنّة للمغرب ما دام العشاء هو المهيمن
ّصله من بعد النداء للصلاة بل يبين الأذان والإقامة، فلا يجلس أحدكم إذا دخل بيت ال نّة إنّما هبالميقات، وذلك لأنّ الس
نّة للفرض الذي سوف تجمعوه به، وأما الصلاة الوسطهيمن وهو صاحب الميقات المعلوم ولا سنّة الفرض المركعتين س

وه صلاة الفجر فصلّوا ما استطعتم حت يأت ميقات الإقامة المعلوم ف كتاب عند إدبار النجوم عن الناظرين.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، ما بال رأيت بالأمس محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم حزين وقال:
[ما بال بعض أنصارك ياد يستفزهم الذين لا يعلمون فيخرجونهم من النور إل الظُلمات بعد أن اطمأنوا فلانت قلوبهم لذكر
اله ودمعت أعينهم مما عرفوا من الحق؟ فذلك هدى اله ومن أعرض عن دعوتك واتباعك فسوف يجعل اله صدره ضيقاً
نمو} :ه تعالالضلال؟ فذكرهم بقول ال إ فهل بعد الحق ،الحق يرجع إل ينة والطمأنينة حتحرجاً فيذهب من قلبه الس
اعرض عن ذِكرِي فَانَّ لَه معيشَةً ضنا ونَحشُره يوم الْقيامة اعم ﴿124﴾ قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ كنت بصيرا

﴿125﴾ قَال كذَٰلكَ اتَتْكَ آياتُنَا فَنَسيتَها ۖ وكذَٰلكَ الْيوم تُنس ﴿126﴾} صدق اله العظيم [طه]

والذي بعث محمداً بالحق إنه لن يخشع قلب من أعرض عن دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد وأنر أمره حت يتوب إل ربه
فيتّبع الحق، فهل بعد الحق إ الضلال؟ وأما المتنافسون إل ربهم الذي أضحن منهم رب بالحق فهم يعلمون أنفسهم، وأنت
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بما ف تقلّبهم ومثواهم الذي يعلمه أمرهم الذي هو معهم ويعلم مال قدرٍ معلوم وفوض إل هم إلأيها الإمام بهم عليم فاكتم سر
أنفسهم، أولئك من أحباب اله يحبهم ويحبونه إذا ذُكر اله وجلت قلوبهم وإذا تُليت عليهم آياته زادتهم إيماناً وعل ربهم

يتوكلون ويتنافسون ف حب اله وقربه.
الحق يدعو إل حمد اليمانن له أن ناصر معقبيه من بعد ما تبي نتظَر أنذر الأنصار إنه من انقلب علالم ويا أيها المهدي

وما بعد الحق ربه متاباً فيتبع الحق يتوب إل اً بعد أن أعرض عن ذكر ربه حتمعيشةً ضن فإن له ستقيمم صراط ويهدي إل
إ الضلال أفلا يتقون الحق؟].

انتهت الرؤيا بالحق، ولن نبن عليها أحاماً شرعية ولم يجعلها اله حجة عليم بسبب أن ناصر محمد اليمان رواها لم
بالرؤيا، ولن إذا تبين لم إن الرؤيا حق عل الواقع الحقيق فقد أصدقن رب الرؤيا بالحق وعند ذلك تون حجة له عليم.

ولربما يقول الذين لا يعلمون: "ويا ناصر محمد اليمان لماذا تبين الآن الدلوك وبينته من قبل بغير ذلك؟". ومن ثُم أقول له:
وهل قدّمت لم البرهان عل أنّ الدلوك هو زُلفةً من الليل أوله وآخره؟ بل تركته من غير برهانٍ إل أجله المسم، وأما الآن
فابين الدلوك للشمس بالحق أ وإنّ دلوك الشمس هو تغير لونها إل الأصفر وذلك ميقات الإقامة لصلاة العصر وه شمس

الأصيل الصفراء. تصديقاً لقول اله تعال: {ف بيوتٍ اذِنَ اله ان تُرفَع ويذْكر فيها اسمه يسبح لَه فيها بِالْغُدُو واصالِ ﴿36﴾
{﴾37﴿ ارصباو الْقُلُوب يهف ا تَتَقَلَّبموخَافُونَ يي ۙ اةكالز يتَاءاو ةَالص قَاماو هرِ الن ذِكع عيب ةٌ وارجت تُلْهِيهِم  الرِج

صدق اله العظيم [النور].

ويحدث الدلوك قبل غروب الشمس وذلك ميقات صلاة العصر وتجمعون الظُهر معها من بعدها مباشرةً للذين لم يحضروا
صلّون العصر جمع تقديم ولذلك لن يحضروا الصلاة فصلاة الظُهر، وذلك لأنّ الذين سوف يحضرون صلاة الظُهر سوف ي
ميقات شمس الأصيل قبل غروب الشمس نظراً لأنهم صلّوا الظُهر والعصر جمع تقديم، ويريدُ اله بم اليسر ولا يريدُ بم

العسر.

ولن للأسف إنّ القُرآنيين أضلّهم ذكر مواقيت صلاة الجمع وصلاة النافلة الليلية وخلطوا ولخبطوا وأخطأوا وأضلّوا عن
سواء السبيل بسبب تركهم لسنّة محمد رسول اله الحق، ألا وإن السنّة النبوية إنّما جاءت لتُزيد القُرآن بياناً. تصديقاً لقول اله
تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ ﴿44﴾} صدق اله العظيم [النحل]. وإنّما يفر ناصر

محمد اليمان بما جاء مخالفاً لمحم كتاب اله ف السنة النبوية.

ل صلاةاليقين إنّ الصلوات المفروضات خمس صلواتٍ ول ه شهادة الحقأشهدُ ل أنا الإمام المهدي ّويا معشر القُرآنيين، إن
م، ولذلك تمم الذين كفروا أثناء صلواتصلاة القصر ركعةً واحدةً إن خشيتم أن يفتن حضرٍ إ سفرٍ أو ف ركعتان ف

تقسيمم إل جماعتين اثنتين وكل جماعة تُصلّ مع الإمام ركعةً واحدةً فيسلّموا فيخلفهم آخرون لم يصلّوا فيصلّوا الركعة
الباقية وتلك ه صلاة القصر تقصروها من الأصل. تصديقاً لقول اله تعال: {واذَا ضربتُم ف ارضِ فَلَيس علَيم جنَاح ان
ملَه تقَمفَا يهِمف نتذَا كابِينًا ﴿101﴾ وا مدُوع مَانُوا لك رِينافْنَّ الوا ۚ افَرك الَّذِين مَنفْتن يا فْتُمنْ خا ةَالص نوا مرتَقْص
الصَةَ فَلْتَقُم طَائفَةٌ منْهم معكَ ولْياخُذُوا اسلحتَهم فَاذَا سجدُوا فَلْيونُوا من ورائم ولْتَاتِ طَائفَةٌ اخْرىٰ لَم يصلُّوا فَلْيصلُّوا

معكَ ولْياخُذُوا حذْرهم واسلحتَهم ۗ ود الَّذِين كفَروا لَو تَغْفُلُونَ عن اسلحتم وامتعتم فَيميلُونَ علَيم ميلَةً واحدَةً} صدق اله
العظيم [النساء:102-101].

وأما الصلوات ف الحضر فقد جعل اله صلاة الظُهر والعصر جمع تقديم، أو صلاة العصر والظُهر جمع تأخير، فالذين
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يصلّون الظُهر مع العصر جمع تأخير فبإمانهم أن يحرسوا الذين يصلّون الظُهر والعصر جمع تقديم، وكذلك الذين صلّوا
صلّون صلاة العصر والظُهر جمع تأخير وذلك حتانهم أن يحرسوا إخوانهم الذين يصلاة العصر مع الظُهر جمع تقديم فبإم
يحرس بعضم بعضاً حت لا يفتك بم أعداؤكم أثناء صلواتم لا ف سفرٍ ولا ف حضرٍ. فاتقوا اله واتّبعوا المهدي المنتظَر

الركوع تنفيه برغم ذكر الركوع وذكر السجود ف ه الواحدُ القهار بل حتال للذكر، ويا بنور اتّق م البيان الحقل لفصالذي ي
محم القُرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {واقيموا الصَةَ وآتُوا الزكاةَ واركعوا مع الراكعين ﴿43﴾} صدق اله العظيم

[البقرة]، وكذلك قول اله تعال: {فَاسجدُوا له واعبدُوا [[۩]] ﴿62﴾} صدق اله العظيم [النجم]، فيف صلاتم يا معشر
القُرآنيين يا من تقولون عل اله ما لا تعلمون؟

ولا يزال المهدي المنتظر مصراً عل (بنور) بتنزيل الصور لمن يحاور ف بيان الصلوات من محم الذكر حت يتبين للأنصار
وكافة الزوار أينا الذاب الأشر.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.حمد اليماننتظَر؛ ناصر مالم أخو الأنصار السابقين الأخيار المهدي

____________
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( ردود الإمام المهدي عل أب قتادة )
- 1 -

الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

03:49 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1566

ــــــــــــــــــ

مهلا مهلا يا أبا قتادة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
سلام ُاله عليم أخ الريم أب قتاده، تاله لقد أغضبتن ف كثيرٍ ف هذا البيان بذكرك لآل سعود بالسوء

كثيراً وتركيزك عليهم من دون الحام العرب، ولنهم بالنسبة للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان هم
ام العرب، أراهم أعدل منهم برغم أنّ بعض المواطنين فه صالح ومن كافة حعبد ال أقرب من عل

المملة ليسوا راضين عليهم: ولن أقول له يا ليتك تعيش ف وطن عرب آخر ومن ثم تحمد اله عل آل
سعود.

وهذا بالنسبة للعدل ف الشعوب فهم أقرب إل العدل من غيرهم، ويا أخ الريم، لماذا تحقد عليهم إل هذا
الحد وأسرفت بذكرهم بالسوء ولم تذكر لهم محاسن شيئاً؟ ولنّ الإمام المهدي اصلّ عليهم وعل كافة
ستقيم، ويا أخالصراط الم سلمين إلأن يهديهم وجميع الم سلمين وأسلم تسليماً، وأرجو من ربالم
الريم إذا كان الإمام المهدي حريصاً عل هدى كافة الافرين إن استطاع فيف لا أحرص عل هدى

إخوان المسلمين وهم أحب إل قلب وأقرب؟ فاتّق اله يا أبا قتادة واسع مع الإمام المهدي لدواء جراح أمة
الإسلام وإل شفاء قلوبهم وتطهيرها من الحقد والحسد والبغضاء فليس ذلك من صفات المؤمنين وإنّما
المؤمنون إخوة فأصلحوا بين أخويم ولا تفرطوا ف إخوانم المسلمين مهما كانت العداوة والبغضاء،

وعس اله أن يجمع شملم ببعث الإمام المهدي الحق من ربم رحمة لم وللعالمين كما كان بعث محمد
رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ رحمة إن اعتصمتم بحبل اله ونبذتم التفرق لوحدة الصف.
وتذكروا قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه حق تُقَاته و تَموتُن ا وانتُم مسلمونَ ﴿١٠٢﴾

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1566
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1566
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واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا واذْكروا نعمت اللَّـه علَيم اذْ كنتُم اعدَاء فَالَّف بين قُلُوبِم فَاصبحتُم
بِنعمته اخْوانًا وكنتُم علَ شَفَا حفْرة من النَّارِ فَانقَذَكم منْها كذَٰلكَ يبين اللَّـه لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٠٣﴾
ونَ ﴿١٠٤﴾ وحفْلالْم مكَ هولَـٰئارِ ونالْم ننَ عونْهيوفِ ورعونَ بِالْمرمايرِ والْخَي َلونَ ادْعةٌ يما منن مَلْتو
تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

ويا أخ الريم إنّ أدعوك إل الانضمام إل طائفة الرحمة للعالمين، وتاله إنّ بيانك هذا لا يحل خلافات
المسلمين ولن يزيد القلوب إلا حقداً وتباغضاً وعداوةً فمعذرةً وليس هذا منهج وليست تلك غايت وليس
للقرآن العظيم حت شيئاً؛ بل أريد تطهير قلوب المسلمين وجمع صفّهم فأعلمهم بالبيان الحق من هدف

يعتصموا بحبل اله ومن ثم يتحقق الهدف كما تحقق ف عصر بعث محمد رسول اله صل اله عليه وآله
لَّفدَاء فَاعا نتُمذْ كا ملَيع هةَ المعواْ نراذْكقُواْ وتَفَر لاا ويعمج هال لبواْ بِحمتَصاعو} :ه تعالوسلم. وقال ال
هاتآي مَل هال نيبكَ يذَلا كنْهم منقَذَكالنَّارِ فَا نم ةفْرشَفَا ح َلع نتُمكانًا وخْوا هتمعتُم بِنحبصفَا مِقُلُوب نيب

لَعلَّم تَهتَدُونَ} صدق اله العظيم.

ويا إخوان ف الدم من حواء وآدم كافة إخوان البشر، إنّ أنا المهدي المنتظَر أريدُ أن أجعلم بإذن اله
أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، وأريد للبشر الإسلام وأكره لهم الفر فساعدون ساعدكم اله وتراحموا
يرحمم اله واكظموا غيظم واعفوا عن بعضم لوجه اله، أفلا يستحق اله أن تعفوا من أجل وجهه

:ه تعاله نفقة العفو عن الناس. تصديقاً لقول الريم؟ أفلا تعلمون إنّ من أعظم النفقات عند الال
{ويسالُونَكَ ماذَا ينْفقُونَ قُل الْعفْو} صدق اله العظيم [البقرة:219]. أفلا تعلمون أنّم حين تظمون غيظم
فتعفوا عن عباده أنّم تنالون محبة اله، تصديقاً لقول اله تعال: {والْاظمين الْغَيظَ والْعافين عن النَّاسِ

واله يحب الْمحسنين} صدق اله العظيم [آل عمران:134]

ألا واله الذي لا إله غيره لو تعلمون بحزن رب عل الافرين وتحسره عليهم بسبب ظُلمهم لأنفسهم وتذيبهم
ا انَتن كه وعدوهم، وبرغم ذلك يقول: {اعدو ال هم استجابةً لدعوة رسله وأوليائه علهم فيهللرسل لرب

صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ
﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يس]

ويا إخوان المؤمنين إذا كانت هذه حسرة رب عل الافرين فيف إذاً حسرته عل المسلمين الذين
يظلمون أنفسهم؟ فلست أرحم بم من اله ولن أعبد رضوان نفس رب حت يون رب راضياً ف نفسه
وليس متحسراً عل عباده، فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين؟ فانظروا برغم أنه غاضب
من عباده الذين أسرفوا عل أنفسهم بسبب كفرهم واعراضهم عن أمر اله وبرغم ذلك يناديهم ربهم ويقول
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نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي سرفين: {قُلللم
هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾

واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾} صدق اله
العظيم [الزمر]

فتراحموا يرحمم اله وتعافوا يعفو اله عنم، وأفشوا السلام بينم، فلتسلم ألسنتم وأيديم من إيذاء
المسلمين، والمسلم من كف الناس شره وأذاه، وحبوا لإخوانم ما تحبوه لأنفسم ما لم فلستم مؤمنين،

رهه لنفسه، فاتبعونره لأخيه المسلم ما يسلم ما يحبه لنفسه ويلأخيه الم يحب ه لا يؤمن أحدكم حتوتال
أهدِكم صراطاً سوياً، وأنقذكم من فتنة المسيح الذاب الشيطان الرجيم الذي يعدّ العدّة لفتنتم جميعاً يا

معشر المسلمين، فقد من اله عليم ببعث الإمام المهدي ف جيلم وأمتم فونوا من الشاكرين.

المهدي لم أقل إنّن ّم، وإنمن رب المنتظَر الحق الإمام المهدي ّه الذي لا إله غيره إنوال ويا إخوان
المنتظَر بغير فتوى من رب العالمين ومن أظلم ممن افترى عل اله كذباً فلست من الجاهلين، فما خطبم
عن الدعوة إل سبيل الرحمة معرضين؟ وما هو الشء الذي التبس عليم ف شأن الإمام المهدي الحق من

ربم الذي يدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له والتنافس ف حبه وقربه فيجعلم من عبيد اله
هال مفَذَل} :ه تعالغير ذلك؟ وقال ال اً منتظراً يدعوكم إلالعالمين؟ فهل تريدون مهدي خلصين لربالم

ربم الْحق فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].

فاتقوا اله الذي خلقم من نفسٍ واحدة وخلق منها زوجها وبث منهم رجالا كثيراً ونساء، يا بن آدم إنما
أنتم إخوة عل أم وأب أفلا تعقلون؟ وأنا الإمام المهدي المنتظَر أخوكم ف الدم من حواء وآدم أريدُ لم

النجاة جميعاً فهل ترونن أستحق الأذى أنا وأنصاري ونحن رحمة لم ونريد لم الخير؟ فهل جزاء الإحسان
إلا الإحسان؟ ونحن واله لسنا ضعفاء ولننا أذلةً عل المؤمنين من الرحمة ونرجو من اله أن يرحمهم

ه أن يعفو عنهم ويهديهم لأجلنا إنّ ربال أحدٍ من المؤمنين ونعفوا عنهم عس لا نحقد عل جميعاً، فنحن
هو أرحم الراحمين.

وهذا هو منطق دعوت قلباً وقالباً واله عل ما أقول شهيد ووكيل، فمن أنصاري إل اله وليس للحرب بين
المؤمنين وسفك دمائهم؟ وأعوذُ باله أن أكون من المفسدين ف الأرض! بل انصرون لجمع شمل

المسلمين وتوحيد صفّهم وتطهير قلوبهم لنُذهب فرقتهم فتقوى شوكتهم فيعود عزهم ومجدهم فيونوا خير
أمة أخرجت للناس.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

04:06 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

( الرد عل الأمل الموعود )
أما برهانك عل وجود الإمام محمد الحسن العسري منذ الأزل القديم فتقول: إنّ مثل ذلك كمثل أصحاب

الهف والرقيم!

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة الامل الموعود
بسم اله الرحمن الرحيم

انا احد الشباب الشيعه من العراق الذي يبحث عن الخلاص من هذه المحنه.. محنة الفساد المستشري
ف العالم وانار الدين وتحريفه وان لاسع ال تحقيق دين اله والعدل واحقاق الحق تحت راية الموعود

المهدي المنتظر واكون من جنوده المخلصين.. ان سمعت عن دعوتم لن انا ف قلب شك مما
تقولون وهذا الشك من حق كانسان فاله خلق الانسان وفيه هذا الغريزه الا اذا كانت الحجه قاطعه

فالشك ينتف بها ولا يون له موجب وخاصه ف اصول الدين نذكر هنا النب ابراهيم عليه السلام حين
ه الرحمن الرحيم ( أ ولم تؤمن قال بلالاموات فقال له عزوجل بسم ال ه ان يريه كيف يحطلب من ال
ولن ليطمئن قلب ) اذا الشك مشروع... نات للسؤال وهو: تروي مصادرنا نحن الشيعه ان رسول اله
(صل اله عليه واله وسلم ) انه قال :‐ ان قائمنا "يواط اسمه اسم" وف مصادر اهل السنه انه قال
(عليه وعل اله الاطهار السلام ) :‐ قائمنا يواط اسمه اسم واسم ابيه اسم اب.. ومن اشراط خروج
المنتظر علية افضل السلام والتحيه ان تقتل النفس الزكيه ف مه وان تقتل قبلها النفس الزكيه ف ظهر
الوفه مع سبعين من الانصار.. وهذا لم يتحقق بعد وكذلك عند خروج القائم عليه السلام ينادي منادي
من السماء انه خرج الطيب ابن الطيب خرج قائم اهل البيت، بعد هذا كله ان الامام الحجه علية السلام
والتحيه حسب اهل الشيعه من ابن الامام حسن العسري عليه السلام لن اهل السنه لا يؤمنون بهذا
الامر وهذا الامر مشروع نظرا لارادة اله فلا غالب لارادته. اولم يدع نوح عليه السلام ال عبادة ربه

الخالق المتعال لمدة 950 سنه تقريبا وان عمره مايقارب 2500 سنه. اولم يلبث اصحاب الهف ثلاثمائه
خلقه ف ه علون اماما وحجة الهف نائمين ثم يقولون كيف لطفل عمره خمسة اعوام ان يال عام ف
الارض، اولم ين عيس علية السلام ف المهد وكان يتلم ف الحق وان رسول اله. فماهو دليلك القاطع
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انك الامام المنتظر؟ ولعنة اله عل الذين يبدلون القول بعد ان يعرفوه وتاكد ان ساكون من المؤمنين بك
اقنعتن بالدليل القاطع انك انت الموعود ..... وتقبل منا ياله صالح الاعمال وله الامر ولرسوله ... ثم

ان اليمان الموعود من انصار الحجه وليس الحجه ذاته كما قال رسول اله (صل اله عليه واله وسلم)
وان الامام الحجه الثان عشر علية السلام من ذرية الرسول فيف يون يمان وهو من اهل الحجاز من

السعوديه؟ ولم جزيل الشر

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين، ويا أخ الريم سلام اله عليم ورحمته وبركاته..
وأما الدليل عل أنّ الإمام المهدي هو أنك لن تُحاجن من القرآن إ غلبتك بالحق، وأما الروايات فمنها ما هو حق وأكثرها

باطل مفترى ما أنزل اله به من سلطان! ولم يأمرن رب أن احاجم بالروايات ونحتم عليها، بل امرت بما أمر اله به جدّي
رِينافْال عتُط ََف} :ه تعاله عليه وآله وسلّم ‐ أن نُجاهد الناس بالقرآن العظيم، تصديقاً لقول الال ّه ‐ صلمحمد رسول ال

وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

{﴾٩٢﴿ نذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
صدق اله العظيم [النمل].

ولن يبدو ل من أول وهلة أنّك لا تُريد الحوار من القرآن؛ بل تُريد الحوار من الروايات فقط، وقد تبين لنا ذلك من خلال رد
الأنصار المرمين عليك بالبيانات المقتبسة فأعرضت عنها وكأنّك لم تسمعها وقمت بتنزيل بيانك مرةً اخرى، ولنّ لا اصدّق

تحصرون قتل النفس الزكية عل مالبلاد ظُلماً وعدواناً كبيراً؟ فل م تُقتل من نفسٍ زكية فكذّب، فبقتل النفس الزكية ولا ا
شخصٍ واحدٍ فقط فتعتقدون أنّ ذلك من علامات الظهور وكأنّها لن تُقتل غير نفسٍ واحدة زكية! بل تم قتل الثير من

الصالحين وملئت الأرض جوراً وظلماً، أفلا تتّقون؟ فما ل ورواياتم ولم يأمرن اله أن احاجم بها! وأتركها للأحداث فما
شاء اله أن يحقّق منها فهو عل كل شء قدير وما شاء اله أن يبدلنا خيراً منها فهو عل كل شء قدير وإل اله تُرجع الأمور.

وأما برهانك عل وجود الإمام محمد الحسن العسري منذ الأزل القديم فتقول إنّ مثل ذلك كمثل أصحاب الهف والرقيم!
ونوا من وزراء المهديتأخيرهم لي تهم، وإنّما تممجيلهم وا قدرهم المقدور ف وأقول: أولئك ظهروا ف عليك بالحق نرد ومن ثُم

المنتظَر وآيات للعالمين من أنفسهم عجباً.

وأما عمر دعوة نب اله نوح فهو لم يتجاوز امةً واحدةً كانت أعمارهم من ثلاثة آلاف عام، وليست أعمار الامم الأول كمثل
أعماركم اليوم، وليست أجسام الامم الأول كأجسامم اليوم، أم لم تجدوا الصخور البرى من آثارهم ف الأرض ف عمرانهم
للأرض؟ تجدون لهم آثاراً ضخمةً برغم عدم وجود آلاتٍ! بل يرفعونها بأيديهم نظراً لضخامة أجسادهم العملاقة وقوتهم الجسدية
لأنّ اله زادهم بسطةً ف الخلق عل الامم من بعدهم كمثل قوم نوح وعادٍ وثمود. وقال اله تعال: {واذْكروا اذْ جعلَم خُلَفَاء من

بعدِ قَوم نُوح وزَادكم ف الْخَلْق بسطَةً} صدق اله العظيم [الأعراف:69].

ومن الامم الأول أصحاب الهف فلو تطّلع عل أجسادهم العملاقة لولّيت منهم فراراً ولملئت منهم رعباً بسبب ضخامة
أجسادهم! ولنّ بينت لم سبب التولّ منهم والهرب، وإذا عرف السبب بطل العجب.
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وأما أنّ اله أنطق المسيح عيس ابن مريم ف المهد صبياً فذلك حت يبرئ امه مما قال فيها قومها حين رأوها تحمل بين
ذراعيها طفلا وقالوا: {يا مريم لَقَدْ جِىتِ شَيىا فَرِيا} صدق اله العظيم [مريم:27].

ولذلك أنطق اله المسيح عيس ابن مريم وعرف بنفسه وبرأ والدته. وقال اله تعال: {فَاتَت بِه قَومها تَحملُه ۖ قَالُوا يا مريم لَقَدْ
جِىتِ شَيىا فَرِيا ﴿٢٧﴾ يا اخْت هارونَ ما كانَ ابوكِ امرا سوء وما كانَت امكِ بغيا ﴿٢٨﴾ فَاشَارت الَيه ۖ قَالُوا كيف نُلِّم من

انصواو نتا كم نيا اكاربم لَنعجا ﴿٣٠﴾ ونَبِي لَنعجو تَابْال آتَان دُ اللَّـهبع ِّنا ا ﴿٢٩﴾ قَالبِيدِ صهالْم انَ فك
مويو وتما مويو دتۇل موي َلع مَالسا ﴿٣٢﴾ ويا شَقاربج لْنعجي لَمو دَتالا بِوربا ﴿٣١﴾ ويح تما دم اةكالزو ةَبِالص

ابعث حيا ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وكل نب أو إمام يظهر ف عصره وقدره ف امته وجيله المخلوق فيه وإنّما يختف إن يشأ اله من بعد الدعوة والإثبات، ولنّم
لن تجدوا لمحمد الحسن العسري أي برهان علم ولا آثاره؛ بل أسطورة ما أنزل اله بها من سلطان!

ويا صاحب الأمل، لا تستعجل فتدبر وتفر البيان الحق للذكر إن كنت من أول الأبصار، فسوف تتذكر وهل يتذكر إ من
يتفر من أول الألباب؟ فاتّقوا اله يا أول الألباب واتّبعوا صاحب علم التاب من قبل مرور كوكب العذاب كوكب سقر ليلة

يسبق الليل النهار، ليلة النصر والظهور للمهدي المنتظَر فيظهر اله عبده وخليفته عل كافة البشر ف ليلة وهم صاغرون
المعرضون عن الحق من ربهم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان نّة والشيعة الإمام المهديأخو الس

____________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
24 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

12:45 صباحاً
_______

{ وما يتَّبِع اكثَرهم ا ظَنا ۚ انَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا ۚ انَّ اله عليم بِما يفْعلُونَ }
صدق اله العظيـــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
تَّبِعا يمو} :ه تعالشيئاً. تصديقاً لقول ال من الحق لا يغن ه ولا تقل عليه بالظن فإنّ الظنال ويا بنور اتق
اكثَرهم ا ظَنا ۚ انَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا ۚ انَّ اله عليم بِما يفْعلُونَ ﴿36﴾} صدق اله العظيم

[يونس]

:ونقتبس من بيانك ما يل فانظر لفتواك بالظن

إقتباس

إن صلاة الجمعة كصلاة ف يوم من الأسبوع لا أصل لهذه الصلاة ف كتاب اله ، بل الذي ذكره اله هو
أن الناس كانوا إذا أت يوم الجمعة أي يوم السوق ذهبوا للتجارة وتركوا الصلاة فأنزل اله تحذيرا ف هذا
الشأن وإليك ما قال اله . يقول عز وجل ( يا أيها الذين آمنوا إذا نودي للصلاة من يوم الجمعة ، فاسعوا

إل ذكر اله وذروا البيع ) فانتبه جيدا يا أخ ، إنه لم يقل إذا نودي لصلاة الجمعة بل قال من يوم
الجمعة أي إذا نودي للصلاة اليومية الت تعرفونها وكان يوم الجمعة أي اليوم الذي تجتمعون فيه للتجارة
وجمع المال ( فاسعوا إل ذكر اله وذروا البيع ) فاذهبوا للصلاة واتركوا البيع إل بعد الصلاة ، وكما

هو معروف فإن الأسواق تقام باكرا قبل طلوع الشمس مما يجعلها تتصادف مع صلاة الفجر الت
يسمونها صلاة الصبح ويبين القرآن أن الناس كانوا يذهبون للسوق وخصوصا التجار لأن الآية تركز
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عليهم أكثر من غيرهم فهم المعنيين بالدرجة الأول لأنهم هم الذين يذهبون للسوق برة لبناء مواقعهم
وتحضير سلعتهم لعرضها للبيع ولذلك كانوا يتركون الصلاة ويذهبون للبيع وهذه الظاهرة تبق دائما
موجودة مهما ذكرت الناس لأن البائعون يفتنون عند فتح الأسواق ، وهذه حقيقة تراها بعينيك الآن لو
رجع الناس إل الصلاة الت أنزلها اله وأمرنا بها حيث يجب أن يصل المؤمن طيلة الفجر إل قبل
ه فنهايته وقد وضحت هذا بإذن ال طلوع الشمس فهذا كله وقت الصلاة يجب أداؤه من بدايته إل

المواضيع الت كتبتها عن الصلاة لمن أراد أن يرجع إليها ، إذن كما ذكرت فإن الصلاة تصطدم تماما
مع فتح الأسواق وبالتال فالناس تركوا الصلاة وذهبوا إل الأسواق فأنزل اله هذه الآيات ليحذرهم من
فعلهم هذا ، فقال لهم ( يا أيها الذين آمنوا إذا نودي للصلاة من يوم الجمعة ، فاسعوا إل ذكر اله وذروا
البيع ) أي اذهبوا إل الصلاة واتركوا البيع إل بعد الصلاة ، وتأمل ماذا قال لهم بعد ذلك ( فإذا قضيت

الصلاة فانتشروا ف الأرض وابتغوا من فضل اله ) أي عندما تنتهوا من الصلاة اذهبوا لتجارتم ويقصد
بذلك صلاة الصبح لأنها تبدأ برة مع افتتاح الأسواق الت تبدأ ه أيضا برة فيجب ترك البيع والذهاب
للصلاة ، وإذا نظرنا للصلاة الت يسمونها بصلاة الجمعة فإنهم يصلونها وقت الظهيرة ، علما أن القرآن
، قليلا يا أخ ر معفصل الصيف أمر لايطاق ، ف نزل بمنطقطة صحراوية ، فالظهيرة وخصوصا ف
كيف يقول اله لهم ( فإذا قضيت الصلاة فانتشروا ف الأرض وابتغوا من فضل اله ) أي عندما تنتهوا
من الصلاة وذلك وقت الظهيرة وف الصحراء كيف يقول لهم بعد ما تنتهوا من الصلاة إذهبوا إل البيع

والتجارة ، فأي سوق تفتح ف ذلك الوقت ، يا أخ هذا وقت قيلولة ، وهذا الوقت وصفه اله بعورة يخلو
الناس بأنفسهم للراحة والنوم وليس للتجارة والذهاب للأسواق ، تابع مع يا أخ ماذا قال اله ف هذا
الوقت ، فقد ذكر اله ف آية أخرى يقول( يا أيها الذين آمنوا ليستأذنم الذين ملت أيمانم والذين لم
يبلغوا الحلم منم ثلاث مرات ، من قبل صلاة الفجر ، وحين تضعون ثيابم من الظهيرة ، ومن بعد

صلاة العشاء ، ثلاث عورات لم
ونون فأن الناس ي ه وقت الظهيرة بأنه وقت عورة أي بمعنتأمل جيدا هذه الآية ، أولا : فقد وصف ال

بيوتهم وف خلوة مع أنفسهم أو بمعن آخر أن هذا الوقت ليس وقت حركة يخرج الناس فيه خارج
البيوت وبالتال لا يوجد حركة للذهاب إل المسجد ، وهذا يف كدليل لمن هو عاقل

انته الاقتباس.

ومن ثُم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان: أشهدُ له يا بنور أنّك تقول عل اله بالظن الذي لا يغُن من الحق شيئاً! وتفسيرك
تفسير ظنّ وليس له برهانٌ. وقال اله تعال: {وما يتَّبِع اكثَرهم ا ظَنا ۚ انَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا ۚ انَّ اله عليم بِما

يفْعلُونَ ﴿36﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وأقول أولا إنّ النداء لصلاة الفجر هو ف وقت آخر الليل قبل أن تُفتح المتاجر حين يتبين لم الخيط الأبيض من الخيط الأسود
الليل حين ظهور الشفق الغرب ونه إلإذا سمع النداء الصائمون يبدأوا صومهم فيتم ولذلك حت ،من الفجر بالأفق الشرق
لشمس الأصيل الت توارت وراء الحجاب فينته النهار ويبدأ الليل بظهور الشفق بالأفق الغرب، والبرهان لنداء صلاة الفجر
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ۚ لاللَّي َلا اميوا الصمتا رِ ۖ ثُمالْفَج ندِ موسا طالْخَي نم ضيبطُ االْخَي مَل نيتَبي َّتوا حباشْرلُوا وكو} :ه تعالقول ال ف
و تُباشروهن وانتُم عاكفُونَ ف الْمساجِدِ ۗ تلْكَ حدُود اله فََ تَقْربوها ۗ كذَٰلكَ يبين اله آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله

العظيم [البقرة:187].

فانظر قول اله تعال: {وكلُوا واشْربوا حتَّ يتَبين لَم الْخَيطُ ابيض من الْخَيط اسودِ من الْفَجرِ ۖ ثُم اتموا الصيام} صدق
اله العظيم، إذاً بدء الصيام هو بسماع النداء لصلاة الفجر وأما الإفطار فهو بسماع النداء لصلاة المغرب، فيف تجعل النداء
لصلاة الفجر من بعد أن تُفتح المحلات والأسواق؟ ولن هذا لن يجده الباحثون عن الحق أنّ الأسواق والمعارض تُفتح لتداول
البيع ف آخر الليل؛ بل بعد طلوع الشمس تبدأ الأسواق والمحلات شيئاً فشيئاً، ولنّك تقول عل اله بالظن الذي يخالف للعقل
والمنطق؛ بل جعلت وكأن الصلوات ليست إ يوم الجمعة، سبحان رب! بل لأنّه يعلم أنه قد أنزل صلاة الجمعة ف وقت تون

ه وهذكر ال كافة المحلات والأسواق مفتوحة جميعاً ولذلك أمرهم إن يريدوا الخير لأنفسهم أن يذروا البيع فيسعوا إل
الخطبة. تصديقاً لقول اله تعال: {وذَكر فَانَّ الذِّكرىٰ تَنفَع الْمومنين ﴿55﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ومن ثُم ذكر الصلاة حت إذا قُضيت فيذهبوا أينما يشاءوا سواء إل أسواقهم ليبتغوا من فضل اله أو إل بيوتهم، وأما ميقات
الظهيرة فذلك بعد تناول وجبة الغداء يشعر المرء أنه يريد أن يسترخ فقد يضع ثيابه ولذلك جعل اله ذلك ميقات عورة وليس
ه المفروض فالتسبيح ل نك تنفالقيلولة، ول المؤمنين، فوقت الظهيرة هو ما بعد الظُهر ف عل مفروضة فيه قيام صلاة
هانَ الحبفَس} :ه تعالون الشمس بمنتصف السماء وذلك ميقات النداء لصلاة الظُهر. تصديقاً لقول الصلاة الظُهر حين ت
حين تُمسونَ وحين تُصبِحونَ ﴿17﴾ ولَه الْحمدُ ف السماواتِ وارضِ وعشيا وحين تُظْهِرونَ ﴿18﴾} صدق اله العظيم

[الروم].

وأرجو من بنور وجميع الباحثين عن الحق ف طاولة الحوار التوقف قليلا هنا للتفر والتدبر فما يقصد اله بقوله: {فَسبحانَ
تتَم لَم الَّتا وهتوم ينح نفُسا َّفتَوي هال} :ه تعالمعلوم بالضبط أم مطلق؟ وقال ال ونَ}، فهل ذلك ميقاتستُم ينح هال

ف منَامها} صدق اله العظيم [الزمر:42]. فيتبين لم المقصود بقوله: {حين} أنه وقت معلوم، ولذلك قال اله تعال: {فَسبحانَ
اله حين تُمسونَ} صدق اله العظيم، وذلك وقت معلوم ف أول الليل من الشفق إل الغسق لبداية الظُلمة ميقات التسبيح

لصلاة المغرب والعشاء.

وأما قول اله تعال: {وحين تُصبِحونَ}، وذلك ميقات معلوم لفرض التسبيح ف صلاة الفجر حين يسفر الصبح فتدبر النجوم
عن الناظر، وذلك قبل طلوع الشمس ف ميقات الظل وذلك ميقات الإقامة لصلاة الفجر وليس ميقات النداء؛ بل ميقات الإقامة
{﴾34﴿ فَرسذَا اا حبالص33﴾ و﴿ ربدذْ اا لاللَّيو} :ه تعاللأداء صلاة الفجر حين يدبر الليل ويسفر الصبح. تصديقاً لقول ال

صدق اله العظيم [المدثر]؛ وذلك ميقات مرم للتسبيح له ف صلاة فجر اليوم الجديد. فتبين لم أنّ المراد من قول اله
تعال: {فَسبحانَ اله حين تُمسونَ وحين تُصبِحونَ} إنه يقصد ميقات معلوم لصلاة مفروضة عل المؤمنين.

ينحا ويشعضِ ورااتِ واومالس دُ فمالْح لَهونَ ﴿17﴾ وبِحتُص ينحونَ وستُم ينح هانَ الحبفَس} :ه تعاللقول ال ونأت
تُظْهِرونَ ﴿18﴾} صدق اله العظيم [الروم].

نتصف بين طرف نهار الغدو ونهار العشميقات الم المؤمنين ف م حين الظُهر أنّه توجد فيه صلاةٌ مفروضةٌ علن لفتبي
حين يقتسم النهار إل نصفين، ولن السؤال الذي يطرح نفسه هو لماذا قال اله تعال: {وعشيا وحين تُظْهِرونَ} صدق اله

العظيم؟ فلماذا ذكر العصر ومن ثُم الظُهر؟ وذلك لأنّ صلاة العصر والظُهر لا يفترقان إما أن تون جمع تأخير أو جمع تقديم،
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ولذلك تجدوه قدّم صلاة العصر عل صلاة الظُهر، بقول اله تعال: {وعشيا وحين تُظْهِرونَ} صدق اله العظيم.

دَاۇودنَا لبهوو} :ه تعالقول ال تاب وأنّه قبل غروب الشمس، والبرهان تجدوه فم الحمن م وسبق بيان ميقات العش
سلَيمانَ ۚ نعم الْعبدُ ۖ انَّه اواب ﴿30﴾ اذْ عرِض علَيه بِالْعش الصافنَات الْجِياد ﴿31﴾ فَقَال انِّ احببت حب الْخَيرِ عن ذِكرِ

رب حتَّ تَوارت بِالْحجابِ ﴿32﴾ ردوها علَ ۖ فَطَفق مسحا بِالسوقِ واعنَاقِ ﴿33﴾} صدق اله العظيم [ص].

فتبين لم إنّ العش هو قبل غروب الشمس وذلك ميقات صلاة العصر، ولنّم تجدون قوله تعال: {وعشيا وحين تُظْهِرونَ}
صدق اله العظيم، فتجدون أنّه ذكر العصر ومن ثُم الظُهر وذلك ليون استنباط البرهان لجمع التأخير والتقديم لصلاة الظُهر

والعصر. ويريدُ اله بم اليسر ولا يريدُ بم العسر. أفلا تتقون؟

{لاللَّي نزُلَفًا مارِ والنَّه َفةَ طَرَالص مقاو} :ه تعالقول ال رهان لقيام صلاة الظُهر والعصر جمع تقديم فوكذلك تجدون الب
صدق اله العظيم [هود:114]، وحت تعلموا إنه يقصد بقوله طرف النهار إنه ليس بطرفه عند الغروب ولا عند الشروق، بل

يقصد حين تقسم الشمس النهار إل شطرين وهم نهار الغدو ونهار العش، فيون ميقات الظُهر بين طرف نهار الغدو ونهار
العش. وبما إنّ هذا البيان ليس بقول الظن ولذلك تجدون البرهان لذلك ف قول اله تعال: {فَاصبِرعلَ ما يقُولُونَ وسبح بِحمدِ

ربكَ قَبل طُلُوع الشَّمسِ وقَبل غُروبِها ۖ ومن آنَاء اللَّيل فَسبح واطْراف النَّهارِلَعلَّكَ تَرض﴿130﴾} صدق اله العظيم [طه].

لقَبسِ والشَّم طُلُوع لكَ قَببدِ رمبِح حبسقُولُونَ وا يم َلع بِرفَاص} :ه تعالفانظروا كيف إنّه ذكر صلاة الفجر والعصر بقول ال
{حبفَس لاللَّي آنَاء نمو} :ميقات أول الليل بقوله تعال ذكر صلاة العشاء والمغرب ف ه العظيم، ومن ثُما} صدق الوبِهغُر

صدق اله العظيم، ومن ثُم يتبين لم قول اله تعال: {واطْراف النَّهارِ لَعلَّكَ تَرض} صدق اله العظيم، إنه حقاً لم يقصد طرف
النهار من جهة الغرب ولا طرف النهار من جهة الشرق، نظراً لأنّه ذكر صلاة الفجر والعصر بقوله تعال: {فَاصبِر علَ ما

يقُولُونَ وسبح بِحمدِ ربكَ قَبل طُلُوع الشَّمسِ وقَبل غُروبِها} صدق اله العظيم. ومن ثُم ذكر صلاة المغرب والعشاء ف آناء أول
افطْراو} :ه تعالغير ميقات الظُهر؟ ولذلك قال ال ه العظيم، فهل بقصدق ال {حبفَس لاللَّي آنَاء نمو} :الليل بقوله تعال

النَّهارِ لَعلَّكَ تَرض} صدق اله العظيم.

فها نحن آتيناك بالبرهان المبين لصلاة الظُهر والعصر يا بنور، وبما أنّ بيانك يتبع فقط ظاهر الآيات من غير تدبرٍ ولا تفرٍ هل
:ه تعالفسوف تُعرض عن قول ال ّمات، وبما أنّ بيانك أصبح ظنحتاب من الآيات المال خرى فناقض بيانك آياتٍ اي
{وعشيا وحين تُظْهِرونَ} صدق اله العظيم؛ فهذا يعن إنّه أذن لم بصلاة العصر والظُهر جمع تأخير أو جمع تقديم، وسبب
الإذن بجمع التقديم من أجل المسافرين من بعد الظُهر فيستطيعون أن يصلّوا الظُهر والعصر جمع تقديم. ويا بنور واله الذي
لا إله غيره إنّ الصلوات المفروضات ه خمس صلوات ولل صلاة ركعتين فرضاً ف سفر أو ف حضر، وسمح اله لم أن

تجمعوا الظُهر مع العصر جمع تأخير أو تجمعوا العصر مع الظُهر جمع تقديم لحمة بالغة لو كنتم تعلمون، حت إذا غزاكم
الفار ف الحضر أثناء صلواتم فيستطيع الذين صلّوا الظُهر مع العصر جمع تقديم الدفاع عن أعراضم ودياركم إذا أراد

المر بم الذين كفروا أثناء صلاتم ف الحضر.

يرد ر بهم الذين كفروا أثناء صلاة الفجر؟". ومن ثُمنتظَر، وكيف إذا مالم آخر فيقول: "ويا أيها المهدي أن يقاطعن ما يودولرب
نوا مرن تَقْصا نَاحج ملَيع سه لصلاة القصر: {فَلَيكتاب ال م فحه بالشرط المم النتظَر وأقول: لقد علّمالم عليه المهدي

الصَة انْ خفْتُم ان يفْتنَم الَّذِين كفَروا} صدق اله العظيم [النساء:101].
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وإن قال: "ولن يا أيها المهدي المنتظَر فإذا لم يونوا يعلمون بفتنة الفار المدبرة أثناء صلاة الفجر؟" ومن ثُم يرد عليهم
المهدي المنتظر، وأقول: فإنما تأخذوا حذركم من البينات، وإذا لم يتبين لم الخطر فتوكلوا عل اله ومن يتوكل عل اله فهو
حسبه فقد وكل بحراستم ف صلاة الفجر عند الخطر الحرس الذين يشهدون صلاة الفجر من ملائة الليل والنهار. تصديقاً

لقول اله تعال: {انَّ قُرآنَ الْفَجرِ كانَ مشْهودا} صدق اله العظيم [الإسراء:78]، وإنما ملائة الرحمن أولياؤكم ف الحياة الدُنيا
وف الآخرة، ولذلك قالوا: {نَحن اولياوكم ف الْحياة الدُّنْيا وف اخرة} صدق اله العظيم [فصلت:31]، ولن ذلك لمن توكل
هخَلْف نمو هدَيي نين بم اتقِّبعم لَه} :ه تعاله فهو حسبه ويرسل إليه حرساً من عنده. وقال الال ه ومن يتوكل علال عل
يحفَظُونَه من امرِ اله ۗ انَّ اله  يغَير ما بِقَوم حتَّ يغَيروا ما بِانفُسهِم ۗ واذَا اراد اله بِقَوم سوءا فََ مرد لَه ۚ وما لَهم من

دونه من والٍ ﴿11﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

ولربما يود أن يقاطعن آخر فيقول: "إذاً لن يستطيع قتلنا الفار أثناء صلاة الفجر". ومن ثُم نرد عليه بقول اله تعال: {واذَا
اراد اله بِقَوم سوءا فََ مرد لَه ۚ وما لَهم من دونه من والٍ} صدق اله العظيم [الرعد:11]، فلن يستطيع أن يمنع عنك القدر
الذي كتبه اله لك كافة من ف السماوات والأرض وإل اله تُرجع الأمور تصديقاً لقول اله تعال أنّ منم من يريدُ الآخرة
ويريدُ الشهادة فيقتل شهيداً وهو بين يدي ربه، ومنم من يريدُ البقاء من أجل اله ليزداد بحبه وقُربه، ومنم من يريدُ الدُنيا
ومن كان يريدُ البقاء ف الحياة الدُنيا محبةً للحياة الدُنيا فقد رض بها وذلك مبلغهم من العلم أولئك قوم لا يعقلون. ألا واله

الذي لا إله غيره إنها لن تون حياتم له حت لا تريدوا البقاء ف هذه الدُنيا إ من أجل اله، وكذلك الذين يريدون الممات من
أجل اله فأولئك طلبوا الحياة الحق. تصديقاً لقول اله تعال: {و تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اله امواتًا ۚ بل احياء عندَ

ربهِم يرزَقُونَ ﴿169﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وأولئك سبب طلبهم للموت من أجل اله ليفوزوا بالجنة وحورها وبنعيم فيها مقيم عظيم وهم بذلك فرحون. تصديقاً لقول اله
168﴾ و﴿ ينادِقص نتُمن كا توالْم منفُسا نوا عءرفَاد لُوا ۗ قُلا قُتونَا مطَاعا دُوا لَوقَعو هِمانخْو قَالُوا الَّذِين} :تعال

تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اله امواتًا ۚ بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ ﴿169﴾ فَرِحين بِما آتَاهم اله من فَضله ويستَبشرونَ
يعضي  هنَّ الاو لفَضو هال نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿170﴾ يزحي مه و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم بِالَّذِين

يمظع رجا ااتَّقَوو منْهنُوا مسحا لَّذِينل ۚ حالْقَر مهابصا ادِ معن بولِ مسالرو هوا لابتَجاس 171﴾ الَّذِين﴿ يننموالْم رجا
{﴾173﴿ يلكالْو معنو هنَا البسقَالُوا حانًا ويما مهادفَز مهفَاخْشَو مَوا لعمقَدْ ج نَّ النَّاسا النَّاس ملَه قَال 172﴾ الَّذِين﴿

صدق اله العظيم [آل عمران].

هذه الحياة حت بقيهم فه أن يه ويرجون من السبيل ال وأكرم منهم قوم يحبهم ويحبونه، فهم لا يحذرون من الموت ف
يتحقق الهدف الحق، فيشاركوا طيلة حياتهم ف إعلاء كلمة اله حت يتحقق الهدف الحق والهدى فتون كلمة اله ه العليا
فيصبح الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم برغم إن الحياة الدُنيا كالحبس عليهم وطويلة عل قلوبهم من شدّة اشتياقهم
للقاء ربهم ولنهم يعبدون رضوان اله كغاية وليس كوسيلة؛ أولئك قوم يحبهم ويحبونه لن يستطيع اله أن يرضيهم بملوته

أجمعين حت يتحقق النعيم الأعظم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الأمة ويقول: "اتق اله يا ناصر محمد اليمان فيف تقول: (لن يستطيع اله أن يرضيهم
بملوته أجمعين) أليس اله عل كل شء قدير؟" ومن ثُم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: إنّ لم احدد قدرة رب سبحانه فهو
إصراراً وتثبيتاً عل ن ذلك العرض لا ولن يزيدهم إما لا نهاية، ول يزيدهم بمثله إل يزيدهم بمثله ثُم وته ثُمقادر أن يؤتيهم مل
تحقيق النعيم الأعظم من ملوت اله أجمعين، وهو أن يون الذي يحبهم ويحبونه قد رض ف نفسه فلم يعد متحسراً ولا حزيناً
عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وليس ذلك منهم رحمةً بالناس بل لأنّ حبيبهم هو أرحم منهم بعباده ولذلك علموا بعظيم حزنه
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وتحسره عل عباده ورفضوا نعيم الجنة وحورها ويريدون من ربهم أن يرض وليس فقط يرض عليهم؛ بل يريدون من ربهم
أن يرض ف نفسه، ولن لن يتحقق رضوان اله ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته، أولئك قوم أحبوا اله بالحب الأعظم

ية ليسوا بأنبياء ولا من حب نعيم الدُنيا والآخرة؛ أولئك قوم {يحبهم ويحبونَه}؛ أولئك الربانيون صفوة البشرية وخير البر
شُهداء، يتم حشرهم إل الرحمن وفداً مرمين عل منابر من نور يغبطهم الأنبياء والشُهداء وإنّا لصادقون، فمن كان منهم فواله
الذي لا إله غيره ليعلم أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر لا شك ولا ريب ولن يستطيع فتنته عن الحق أحدٌ وذلك

بسبب اقتناعه الشديد بأنّ حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه هو حقاً النعيم الأعظم من جنته، وبسبب اقتناعهم الشديد أنّ
ربهم حقاً لن يستطيع أن يرضيهم بنعيم الملك المادي فهو ليس إلا ملكٌ مادي مهما كان ومهما يون؛ بل يريدون من ربهم
تحقيق النعيم الأعظم من ملوت الدُنيا والآخرة وهو أن يون من يحبهم ويحبونه قد رض ولم يعد متحسراً ولا حزيناً، فما

أعظم حبهم له وما أعظم حب اله لهم أولئك قوم {يحبهم ويحبونَه} حقّقوا الهدف الحق من خلقهم، فهم لرضوان ربهم عابدون
وليس كوسيلة بل كغاية فأحبهم اله وجعلهم من أقرب المقربين من عباده، فما أكرمهم عند ربهم؛ أولئك قوم لم يبالغوا بغير
الحق ف تعظيم المهدي المنتظَر ولا محمد رسول اله صل اله علينا أجمعين وعليهم من ربهم، ولم يقولوا وكيف نُنافس

المهدي المنتظَر ف حب اله وقربه فهو أول أن يون أحب إل اله وأقرب كونه خليفة اله المرم، كلا؛ بل أمرهم اله أن
ه فه وقربه، ونُريد جميعاً تحقيق رضوان الب الح رمين ففيتّبعوا فينافسوا عباده الم دى رسوله وخليفته الحقيقتدوا به
نفسه فنحن نعبد رضوان اله كغاية وليس كوسيلة، وأما الذين عبدوا رضوان اله كوسيلة فلم يحرم اله عليهم ذلك حت إذا
نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم هال ما آتَاهبِم ينتحقق هدفهم (جنة النعيم والحور العين) فتجدوهم: {فَرِح

خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ ﴿170﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وأما الربانيون العابدون لنعيم رضوان ربهم كغاية فلن يفرحوا بجنّته ما لم يحقق لهم النعيم الأعظم منها وإنْ أمرهم بدخولها
فسوف يقولوا: فهل الهدف من خلقنا هو حت تدخلنا جنتك؟ ثُم يرد عليهم ربهم ويقول: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ

﴿56﴾ ما ارِيدُ منْهم من رزْقٍ وما ارِيدُ ان يطْعمونِ ﴿57﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

أولئك من أكرم المتّقين لن يتم حشرهم إل الجنة لأنّهم لن يرضوا بها، بل تم حشرهم إل الرحمن وفداً مرمون يغبطهم الأنبياء
والشهداء كما أفتاكم بذلك محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ف الحديث الحق، ولن الذين لا يؤمنوا باله إ وهم
مشركون به عباده المقربين يرون الحق باطلا والباطل حقاً! فويل لهم ثُم ويل لهم، فلم يقدّروا ربهم حق قدره بسبب التعظيم
لأنبيائه ورسله! وإنّما التعظيم بالباطل هو أن تعظِّموا العبد فتجعلوه حداً ف حب اله وقربه فتعتقدوا أنّه لا ينبغ لأحدٍ أن

:ه تعاله المقربين. وقال الشركين بسبب التعظيم لعباد اله يا معشر المؤمنين المه وقربه فذلك شركٌ بالب الح ينافسه ف
{وما يومن اكثَرهم بِاله ا وهم مشْرِكونَ ﴿106﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

{واذْ قَال لُقْمانُ بنه وهو يعظُه يا بن َ تُشْرِكْ بِاله ۖ انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم ﴿13﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

ا قدَ الْحعاذَا بفَم ۖ قالْح مبر هال مبه وقربه ونعيم رضوان نفسه: {فَذَٰلح عبادته بالتنافس ف ه الذي أدعوكم إلفاتّقوا ال
الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ويا أيها البنور اتّق اله، فيف يون كذاباً من يدعوك إل عبادة اله وحده فتنافسن ف حب رب وقربه وتبتغ نعيم رضوان
نفسه سبحانه وتعال علواً كبيراً! ومن ثُم تُفت ف أمر ناصر محمد اليمان إنّه كذاب أشر! فهل الدعوة إل الحق أصبحت

ّننتظَر! ولالم باهلة المهديستقيم؟ وكذلك تُريد ميا من تصدّ عن الصراط الم عقيم نجيك من عذاب يوموزوراً؟ فمن ي افتراء
أقسم برب العالمين لئن باهلتُك ليلعنك رب كما لعن إبليس إل يوم الدين. فاتّق اله ولا تأخذك العزة بالإثم أخ الريم فأنت
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جزء من هدف فلن أفرط فيك وإن أصررت عل المباهلة فسوف أقوم بلعن نفس إن كنت من الاذبين ولست المهدي المنتظَر
الحق من رب العالمين. وبما إنّ المهدي المنتظَر لا شك ولا ريب مؤمن باختياري ل من رب كمثل إيمان إنّ اله رب اله

.ه كذباً بغير الحقال ن افترى علمم ه تُخشه وذلك إنّما لعنة اللعنة ال وحده لا شريك له ولذلك فلن أخش

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.حمد اليمانم عند البيت العتيق؛ ناصر منتظَر الذي صار هو من ينتظركم للتصديق ليظهر لالم أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
24 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

01:54 صباحاً
ــــــــــــــــــ

إنّ الوقت قد حان لبيان الدلوك بالحق ونقوم بتنزيل حمها الحق غير الحم المؤقت بإذن اله ..
بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

:أحد بياناتك ما يل بين لصلاة الظُهر والعصر، وأرى فرهان المويا بنور قد آتيناك بالب

إقتباس

فهؤلاء المدعون للمهدوية تجدوهم خوافون وجبناء لأنهم كذابون ، وكل كذاب عل اله فهو جبان يخاف
أن يواجه العلم

انته الاقتباس.

ومن ثُم يرد عليك الإمام المهدي الحق من ربك وأقول: إن أشرك فقد حمت عل نفسك بنفسك، وبما أنّك من الجبناء ولذلك
.حمد اليمانناصر م الحق لم تجرؤ بتنزيل صورتك واسمك كما فعل الإمام المهدي

وأما بالنسبة لبيان الدلوك فواله إنّ أعلم إنّه عند الأصيل وأعلم إنّ سوف أبدله بالحق ف الأجل المسم، ولم أفترِ عل اله
لأن لم أقُم بتنزيل البرهان عل الدلوك وذلك حت لا يظن كثير من الباحثين عن الحق إن شيع فيرجعوا عن متابعة أمري،

وأنا لست من الشيعة ف شء ولا من السنّة ولا أنتم لأي طائفة منم، وهذه حم تبديل الدلوك وجعلنا لها حماً مؤقتاً بإذن
اله وجرى ف ذلك حوار بين المهدي المنتظر ومحمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ فسألن عن البيان الحق لدلوك

الشمس فأجبته بالحق، وقال:
[سمالأجل الم ف ه وسوف تقوم بتبيان الحقإذاً لا تثريب عليك فقد فعلت ذلك بإذن ال]

..انتهت رؤيا الحق

فإن كنت كاذباً فعل كذب وإجرام، وقد جاء الأجل لنقوم ببيانها الحق للعالمين بالحق فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر،
وتاله لا أعلم بآية أخفيت بيانها منذ زمن بعيد إ الدلوك لأنّ لئن بينتها البيان الحق فقد بينت صلوات جمع التأخير ولم يحن

الوقت بعد وما نزال ف إثبات عدد الصلوات.

وأما الآن فقد رأيت أنّ الوقت قد حان لبيان الدلوك بالحق ونقوم بتنزيل حمها الحق غير الحم المؤقت بإذن اله، وكذلك
ا من كان علام الأصلية، فأميقوم بتبديلها بالأح تاب ومن ثُمال اماً مؤقتةً فه أحه كان يعلّمه الحمد رسول الجدي م
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شاكلتك فلا يزيدهم ذلك إ عم ورجساً إل رجسهم. وقال اله تعال: {واذَا بدَّلْنَا آيةً مانَ آية ۙ واللَّـه اعلَم بِما ينَزل قَالُوا انَّما
انت مفْتَرٍ ۚ بل اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿101﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وما فعلت بيان الدلوك المؤقت عن أمري؛ بل بالإلهام من اله برغم إنّ أعلم بيانه الحق ومن ثُم خشيت ف نفس أن أكتم
،عن بيان الدلوك فأجبته بالحق سألن ه عليه وآله وسلم‐ ومن ثُمال ه ‐صلحمد رسول اله جدي مال إذا أران حت الحق
لا أعلم بآية ّه إنوأشهدُ ل ،وبرئت ذمت نته البيانَ الحقبي ه إنوالحمدُ ل ،اطمأنّ قلب ومن ثم قال: [لا تثريب عليك]، ومن ثُم

ل البيان الحقم ونفصن له ولا نزال نبيم ما شاء النت لبل بي نفس ف وأخفيت الحق توبة بغير بيانها الحقأخرى م
.تفصيلا

وأما أنت . فأنت تُنر فرضين من الصلوات المفروضات وتُنر صلاة الجمعة والصلاة عل الجنازة وصلوات الأعياد! فما
عل ه بناءم كتاب الحما خالف لم نّة إر من السلا ين حمد اليمانن ناصر مه الحق؟ ولر سنُّة رسول الخطبك يا هذا تُن
الناموس لشف الأحاديث المذوبة، فإن كنت من الصادقين فقُم بتنزيل صورتك واسمك الحق وأقسم عل ذلك باله العظيم

إنّك لا تُخادع وإنّها صورتك الحق، فإن كنت جباناً فلا حاجة لنا بحوار الجبناء.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.حمد اليمان؛ ناصر مالإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 05 ‐ 1431هـ
25 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

11:24 مساء
ــــــــــــــــــــــ

إنّ دعوة ناصر محمد اليمان ف مضمونها ه ذات دعوة كافة الأنبياء والمرسلين من رب العالمين..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم

الحمد له منزل الفرقان، والصلاة والسلام عل من كانت بعثته ودعوته فرقاً بين أهل الحق والطّغيان، وعل آله وصحبه
الّذين كان الحب والبغض والولاء والبراء عندهم أوثق عرى الإيمان.

أما بعد،
أنتم تضيعوون وقتم ف الرد عل مثل هؤلاء...فلا يوجد إبن سنتين يقتنع بهذا الهراء الذي ينادي به الصعلوك بظلام وليس

بنور...
إل اله المشت وإنا له وإنا إليه راجعــــــــــــــــــــــــــــون

فلم هذا الإهتمام البالغ ف إثارة ونقاش مسلمات منذ 1400 سنة؟!!!
أنزلوا الناس منازلهم...وأنتم تعلمون أن مثل بظلام لا منزل له إلا تحت الحذاء

أو تحت سيف جدي عمر إبن الخطاب أو سيف جدي خالد إبن الوليد..
أنتر علينا صلاتنا يا هذا...حسب اله ونعم الوكيل واله ما بق من الدين إلا إسمه...عليك من اله ما تستحق أنت وأمثالك

يا زنديق الظلام وخفاش السفاسف.
أخوكم

أبو قتادة المهاجر

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ولا عل سلمم الحوار لا عل بر فالمنتظَر لا يت ريم أبا قتادة، إنّ المهديال ه وبركاته، ويا أخم ورحمة اله عليال سلام
كافرٍ مهما كان ضلاله، فليس من الحمة أن نهينه فنجرحه باللام ما دام تبين لنا إنه من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا
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وهم يحسبون أنهم يحسنون صنعاً، وإنما تجدن أحياناً أقسو عل من علمت أنّه شيطان يريدُ أن يصدّ عن البيان الحق للقرآن.

وأما أخ (بنور) فإنه ليس من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر؛ بل من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا
وهم يحسبون أنّهم مهتدون، والذي غرهم ف القرآن هو ذكر الصلاة ف كثيرٍ من آيات القرآن أول النهار وآخره وزُلفاً من الليل
فظنّوا أنّ الصلوات ثلاث كونه يأت ذكر مواقيتها ثلاث مراتٍ، ولذلك وجب علينا المزيد من التفصيل ف بيان الصلوات أنّ
سبب ذكر مواقيتها ف كثير من الآيات ثلاث مراتٍ، وذلك لأنّ الظهر والعصر جمع تأخير أو جمع تقديم، وكذلك المغرب
والعشاء جمع تقديم أو جمع تأخير، والميقات الثالث الفردي صلاة الفجر الصلاة الوسط كما أثبتناها بالبرهان المبين.

ويا أخ الريم أبو قتادة، أعلم أنك من علماء الأمة وتتابعنا بحذرٍ شديدٍ فلا تريد أن تتسرع ف التصديق وف نفس الوقت
ون حسرةً عليك عدم اتّباعه، وأراك لا تزال فثم ي ون المهديي أن تتأخر عن التصديق والاتّباع وناصر محمد اليمان تخش
حيرة من الإمام ناصر محمد اليمان فهل هو المهدي المنتظَر أم كذاب أشر؟ ومن ثم يفتيك المهدي المنتظَر بطريقة تستطيع
أن تعلم بها هل ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أم من المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين بين الحين والآخر

فلن تستطيع حت تستخدم العقل، فتدبر أولا ف الأساس الذي تتركز عليه دعوة الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم تقوم
بمقارنة بينها وبين اسس دعوة الأنبياء والمرسلين فطالما تجد ناصر محمد اليمان حريصاً عل إخراج العباد من الشرك باله
هم كما تجدون ذلك فرسلين من ربافة الأنبياء والمه وحده لا شريك ويقول لهم ذات المنطق الموحد لعبادة ال فيدعوهم إل

:ه تعالهم، وقال التاب دعوة كافة الأنبياء والمرسلين من ربم المح

لاا شَفيع نما م رما ردَبشِ يرالْع َلتَوى عاس ثُم اميا تَّةس ف ضرماواتِ واالس الَّذي خَلَق هال مبنَّ را}
من بعدِ اذْنه ذلم اله ربم فَاعبدُوه ا فَلا تَذَكرونَ} [يونس:3].

{وما ارسلْنا من قَبلكَ من رسولٍ الا نُوح الَيه انَّه لا اله الا انَا فَاعبدُونِ} [الأنبياء:25].
{ولَقَدْ بعثْنا ف كل امة رسولا انِ اعبدُوا اله واجتَنبوا الطَّاغُوت} [النحل:36].

{ولَقَدْ ارسلْنا نُوحاً ال قَومه فَقال يا قَوم اعبدُوا اله ما لَم من اله غَيره افَلا تَتَّقُونَ} [المؤمنون:23].
{فَارسلْنا فيهِم رسولا منْهم انِ اعبدُوا اله ما لَم من اله غَيره افَلا تَتَّقُونَ} [المؤمنون:32].

{ولَقَدْ ارسلْنا ال ثَمود اخاهم صالحاً انِ اعبدُوا اله فَاذا هم فَريقانِ يخْتَصمونَ} [النمل:45].
{دينفْسضِ مرا ا فثَولا تَعو رخا مووا الْيجارو هدُوا الباع ميا قَو باً فَقاليشُع مخاها ندْيم لوا}

[العنبوت:36].
{وانِ اعبدُون هذا صراطٌ مستَقيم} [يس:61].

{انَّ هذِه امتُم امةً واحدَةً وانَا ربم فَاعبدُونِ (92)} [الأنبياء].
{يا عبادِي الَّذين آمنُوا انَّ ارض واسعةٌ فَاياي فَاعبدُونِ} [العنبوت:56].

{ذلم اله ربم لا اله الا هو خالق كل شَء فَاعبدُوه وهو عل كل شَء وكيل (102)} [الأنعام].
{ةمالْقَي كَ دينكاةَ وذلتُوا الزولاةَ ويوا الصقيموي نَفاءح الدِّين لَه صينخْلم هدُوا البعيل لاوا ارموما ا}

[البينة:5].
صـــــــدق اله العظيــــــم.

رسلين من ربذات دعوة كافة الأنبياء والم مضمونها ه ف ومن ثم تجد أن دعوة ناصر محمد اليمان
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العالمين: {انَّ اله رب وربم فَاعبدُوه} [آل عمران:51].

ولن يا أبا قتادة المحترم إنّ الدعوة إل اله تلزمها البصيرة من اله فلا بدّ أن يون الدّاعية مسلحاً
بسلطان العلم من رب العالمين بل العلم الذي لا يحتمل النسبية والظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؛ بل
البصيرة للداعية ينبغ أن تون من الرحمن ليس فيها أي شُبهة أو شكٍّ أو ريبٍ لدى الداعية، وحت ولو

كان الداع يدعو إل اله فليس معن ذلك أنّك تتّبعه ما لم يؤيده اله بالبصيرة الحق الذي يدعو الناس بها.
ننَا ما امو هانَ الحبسو نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع هال َلو اعدا بِيلس ذِهه قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال

الْمشْرِكين (108)} صدق اله العظيم [يوسف].

فانظر أخ الريم إل القول الحق: {ادعو الَ اله علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن} صدق اله العظيم، فركز
عل قوله: {انَا ومن اتَّبعن}. وبق معك أن تعلم ما ه البصيرة الت كان يحاج الناس بها محمدٌ رسول اله
‐صل اله عليه وآله وسلم‐ لأنك من أتباعه عليه الصلاة والسلام. ومن ثم تجد الفتوى الحق عن البصيرة
نآنَ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعاله عليه وآله وسلم وقال الال ه صلحاج الناس بها محمدٌ رسول الكان ي الت

اهتَدَى فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين (92)} صدق اله العظيم [النمل:92].

ريم أبو قتادة نقطة هامة، فهل الداعية الذي يدعو الناس بالقرآن يفسر القرآن بالظنال أخ مع وبق
والاجتهاد والرأي حسب رؤيته لظاهر الآية؟ ولربما يود حبيب أبو قتادة أن يقاطعن فيقول: "ولن كيف

أعلم علم اليقين أنّ تفسير للقرآن هو الحق أو تفسيره بالظن الذي لا يغن من الحق شء؟" ومن ثم يرد عليك
بنظره إل جداً، فعليك أن تُلق ريم أبا قتادة أنّ الأمر بسيطٌ وهينال بالحق وأقول: يا أخ الإمام المهدي
كتاب اله فهل تجد آيات محمات جاءت مناقضة لتفسير هذا الداعية، ومن ثم تعلم علم اليقين أنّه من

الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً. وأضرب لك عل ذلك مثلا: فأنت
تعلم بعقيدة الشيعة الاثن عشر بعصمة الأئمة والأنبياء والمرسلين وكافة الأئمة المرمين؛ بل وسوف يأتون
ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالقول ال رهان مبين فظاهرها أنّها ب تجد ف لك بآية

جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:124].

ولنها برهان بغير الحق نظراً لوقوع الشيعة ف المتشابه، وكلمة التشابه ف هذه الآية جاءت ف قول اله
فظن {ينمالظَّال} كلمة والتشابه بالضبط هو ف ،{ينمدِي الظَّالهع نَاللا ي قَال تيذُر نمو قَال} :تعال

الشيعة أنّه يقصد الظالمين بالخطيئة، وعل ذلك تأسست عقيدتُهم ف عصمة الرسل والأئمة من الخطيئة
وقالوا: "إنه لا ينبغ لمن اصطفاه اله رسولا أو إماماً كريماً أن يخط أبداً". ومن ثم ترى الشيعة يحاجون
بهذا البرهان وهو من متشابه القرآن فتأسست عل هذه الآية المتشابهة عقيدتهم ف عصمة الأنبياء والأئمة
{ينمدِي الظَّالهع نَاللا ي قَال تيذُر نمو ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال} :ه تعالأساس قول ال عل
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صدق اله العظيم.

ومن ثم قالت الشيعة إذاً الأئمة والرسل معصومون من الخطأ ف الحياة الدُنيا إل يوم الدين. ويا سبحان
رب الذي هو الوحيد الذي لم يخط أبداً! ولن يا أبا قتادة لو تنظروا إل برهان الشيعة عل عصمة الأنبياء
والأئمة بقول اله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق
سيذهب حيرته ثم يفصل له الحق ن الإمام المهديول حيرة ف ون الباحث عن الحقه العظيم، فهنا يال
من ربه تفصيلا. ويا أبا قتادة تعالوا لأعلمم كيف تستطيعون أن تُميزوا بين الآية المحمة والآية المتشابهة
حت تعلموا علم اليقين هل ف هذه الآية متشابه أم إنّها من الآيات المحمات، فالأمر بسيط جداً يا أبا قتادة
لمن علمه اله فألهمه بالحق فحت تعلموا هل برهان الشيعة ف هذه الآية هو من المتشابه أم إنها آية محمة
فعليك أن ترجع إل الآيات المحمات البينات ف كتاب اله فإن وجدت رسولا أو إماماً ظلم نفسه ظُلماً

قَال} :ه تعالقول ال ناك تشابه فتاب لا شك ولا ريب فعند ذلك تعلم أنه يوجد هم المح واضحاً وبيناً ف
ه العظيم، والتشابه هو فصدق ال {ينمدِي الظَّالهع نَاللا ي قَال تيذُر نمو ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا

قول اله تعال: {الظَّالمين} صدق اله العظيم.

فتعالوا للتطبيق للتصديق ونقوم بالبحث سوياً ف القرآن العظيم هل قط أخطأ أحد الأنبياء والمرسلين فظلم
ا فَظَنبغَاضم بذْ ذَهذَا النُّونِ اه يونس: {وال لسان نب العالمين عل تجدون الفتوى من رب نفسه؟ ومن ثم
انْ لَن نَقْدِر علَيه فَنَادى ف الظُّلُماتِ انْ  الَه ا انْت سبحانَكَ انِّ كنْت من الظَّالمين ﴿87﴾} صدق اله

العظيم [الأنبياء].

وكذلك تجدون الفتوى ف قول اله نب اله موس عليه الصلاة والسلام فتعلموا خطيئته واعترافه بظلمه
تظَلَم ِّنا بر قَال} :ه تعاله. وقال الرب تاب وأناب إل ه موسال ن نبول لنفسه بقتل نفس بغير الحق

نَفْس فَاغْفر ل فَغَفَر لَه انَّه هو الْغَفُور الرحيم} صدق اله العظيم [القصص:16].

ومن ثم تخرجون بنتيجة أنّ المرسلين ليسوا بمعصومين من ظلم الخطيئة وإنّ اله غفار لمن تاب وأناب.
غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ظَلَم نم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا} :ه تعالتصديقاً لقول ال

رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

إذاً يا قوم إنّه لا يقصد ظلم الخطيئة بل يقصد ظلم الشرك ف قول اله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما
كَ لَظُلْمنَّ الشِّرا} :ه تعاله العظيم. تصديقاً لقول الصدق ال {ينمدِي الظَّالهع نَاللا ي قَال تيذُر نمو قَال

عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13].
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ولا بد لم أن تفرقوا بين ظلم الشرك وظلم الخطيئة فليس من أخطأ أنّه قد أشرك باله فهل تجدون نب اله
موس كان مشركاً بقتله نفس بغير الحق؟ كلا؛ بل ذلك هو ظلم الخطيئة، ومن تاب وأناب فسيجد رب غفوراً
رحيماً. وأما الشرك فمحله القلب والإخلاص له محله ف القلب. وقال اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ

﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

مكَ لَهولَئا بِظُلْم مانَهيموا الْبِسي لَمنُوا وآم الَّذِين} :ه تعاله. تصديقاً لقول الأي قلب سليم من الشرك بال
امن وهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:82].

:ه تعاله. تصديقاً لقول اليحذروا الناس من الشرك بال منهم الأنبياء والرسل والأئمة ل فأولئك يصطف
{انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13]، ولذلك فهل ترون ناصر محمد اليمان من

المشركين باله؟ وحاشا له رب العالمين وكف باله شهيداً بين وبينم بالحق.

وبذلك تستطيعون أن تفرقوا بين الآيات المحمات وبين المتشابهات، وبما إنّ الإمام المهدي الحق من
ربم آتان اله علم المحم وتأويل المتشابه وأفصل لم كتاب اله تفصيلا لعلم تهتدون، فمن ذا الذي
ف لا يجد الذين يتبعون الحق حت مه أو متشابهه إلا غلبته بالحقمح من القرآن العظيم سواء يجادلن

صدورهم حرجاً من الاعتراف بالحق ويسلموا تسليماً، فأولئك فيهم خير لأنفسهم ولأمتهم وهم صفوة البشرية
وخير البرية قوم يحبهم اله ويحبونه، وأما الذين تأخذهم العزة بالإثم ولم يعترفوا بالحق من بعدما تبين لهم

أنّ ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم لا شك ولا ريب ومن ثم لا يوقنون بالحق من
ربهم فلا يتّبعوه برغم البرهان المبين بالعلم الملجم للعقل والمنطق ومن ثم لا يتبعوه ليس إلا بسبب عدم

اليقين والتخوف أن لا يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أولئك كالأنعام الت لا تتفر لأنّ اله لم
يؤيدها بالعقل الذي يتفر، فهل قط وجدتم بقرة استطاعت أن تبن لها كوخاً أو عشاً يقيها من المطر

والشمس والبرد برغم كبر حجمها؟ ولن الطير برغم صغر حجمه قد أمده اله بالعقل ولذلك تجده يصنع له
عشاً يعجز عن صنع مثله الإنسان، وبما أنّ الطير يتفر ولذلك تجده يحتقر البشر الذين لا يتفرون. وقال
شرا علَهو ءَش لن كم تيوتاو مهلةً تَمارام دتجو ِّنه وقال: {اخاً البشر الذين لا يعبدون الالطير موب
نع مدَّهفَص مالَهمعطَانُ االشَّي ملَه نزَيو ونِ اللَّـهن دسِ ملشَّمدُونَ لجسا يهمقَوا ودتُّهج٢٣﴾ و﴿ يمظع

السبِيل فَهم  يهتَدُونَ ﴿٢٤﴾ ا يسجدُوا للَّـه الَّذِي يخْرِج الْخَبء ف السماواتِ وارضِ ويعلَم ما تُخْفُونَ
نم نتك ما دَقْتصا نَنظُرس ٢٦﴾ قَال﴿ ۩ يمظشِ الْعرالْع بر وه ا لَـٰها  نُونَ ﴿٢٥﴾ اللَّـهلا تُعمو

الْاذِبِين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [النمل].

بل وجده نب اله سليمان لمن الصادقين فلا تجتمع النور والظُلمات، وما كان لهذا الطير الذي هذا منطقه
أن يون من الاذبين، وصل اله عليك أيها الهدهد وعل نبيه سليمان وكافة أولياء اله من الجن والإنس
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ومن كل جنسٍ وسلم تسليماً..

ويا أخ الريم أبو قتادة، واله إنّ أراك مقتنعاً ف كثيرٍ من بيانات الإمام ناصر محمد اليمان ولنّك لم
أن تُصدِّق ناصر محمد اليمان المنتظَر وتخش هو المهدي محمد اليمان ن من الموقنين بعدُ أنَّ ناصرت
فتتَّبعه وهو ليس المهدي المنتظَر وتخش من التأخر عن اتّباع ناصر محمد اليمان وهو المهدي المنتظر.
وإجرام كذب أبو قتادة فعل نت كاذباً واتّبعنوأقول: إن ك عليك الإمام ناصر محمد اليمان يرد ومن ثم

وفاز أبو قتادة فوزاً عظيماً نظراً لأنّ أبا قتادة إنما استجاب لدعوة ناصر محمد اليمان كونه يدعو إل عبادة
اله وحده لا شريك له ويحاج الناس بآيات التاب البينات، وإنْ كان ناصر محمد اليمان من الصادقين

وأبو قتادة لم يتّبعه فمن ينج أبو قتادة من عذاب يوم عقيم؟ فتذكروا منطق مؤمن آل فرعون وحجته البالغة
إذ يحاج آل فرعون وقال: {وقَال رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اله وقَدْ

جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه وان يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم انَّ اله  يهدِي
من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم [غافر:28].

إذاً يا أبو قُتادة، ليست المشلة لو أنّم اتّبعتم ناصر محمد اليمان وهو ليس المهدي المنتظَر لأنّه إن يكُ
كاذباً فعليه كذبه، وثمة سؤال من المهدي المنتظَر إل الباحثين عن الحق: فهل لو أنّ هذا القرآن العظيم
ه عليه وآله وسلم‐ ونحن صدّقناه واتّبعناه لأنّنا نرى إنّه حقّاً من ربال ه ‐صلافتراه محمدٌ رسول ال
العالمين أقرته عقولنا واطمأنت إليه قلوبنا، فهل يا ترى لو كان مفتري عل اله ونحن اتّبعناه فهل سوف
يحاسبنا اله عل اتّباعه؟ والجواب: كلا بل يحاسب اله الذي قال أنّه أوح إليه من رب العالمين وهو

تُهينِ افْتَرا قُل ۖ اهقُولُونَ افْتَري ما} :ه تعاله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول الال ه صلمحمد رسول ال
فَعلَ اجرام وانَا برِيء مما تُجرِمونَ} صدق اله العظيم [هود:35].

وذلك لأنّه ليس من المطلوب من الداعية إلا أن يحاج الناس بعلم من عند اله يقبله العقل والمنطق، فإذا أقام
عليم الحجة بالبينات من ربم الذي يقبلها العقل والمنطق فاتبعوه وإن كان مفتري فعليه كذبه. وقال اله

تعال: {وقَال فرعونُ ذَرون اقْتُل موس ولْيدْعُ ربه ۖ انِّ اخَاف ان يبدِّل دِينَم او ان يظْهِر ف ارضِ
لجر قَالابِ ﴿٢٧﴾ وسالْح موبِي نموي  ٍربَتم لن كم مبرو ببِر ذْتع ِّنا وسم قَال٢٦﴾ و﴿ ادالْفَس
مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان يكُ
ذَّابك رِفسم وه ندِي مهي  نَّ اللَّـها ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبك

﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].

إذاً يا قوم إن يكُ ناصر محمد اليمان كاذباً وليس المهدي المنتظَر وأنتم اتّبعتموه فعليه كذبه ولن يحاسبم
م بل يأتم بآياتٍ بيناتٍ من ربواتّبعتموه كونه يحاج م إنّما صدّقتم بالحقّذلك شيئاً، وذلك لأن ه علال
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بها من محم القرآن العظيم، فلم الشك ف الحق يا قوم؟ فواله الذي لا إله غيره إنّ المبصرين منم إنّهم
ه ويرجعوا إلفليتّقوا ال ون عليهم عما الذين يللقرآن العظيم لا شك ولا ريب، وأم يرون أنّه البيان الحق

كونهم مقتنعين بما بين أيديهم من العلم ف أنفسهم هل جاءوا ليصدّوا عن دعوة ناصر محمد اليمان
الروايات والأحاديث مهما كانت مخالفة لمحم القرآن العظيم ويقولون: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اله} [آل

عمران:7]، ومن ثم يستمسون بما خالف لمحم القرآن العرب المبين أولئك يون عليهم عم ولن يهتدوا
.عقيم يروا عذاب يوم أبداً حت

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، أقسم باله المستوي عل العرش العظيم إن لا أخش عليم
عذاب يوم عقيم إلا لأن أعلم علم اليقين إن الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم ولعنة اله عل الاذبين

المفترين ما ليس لهم بحق. أفلا تتقون؟

ويا علماء أمة الإسلام لقد أصبح وضعم خطيراً، ويا أمة الإسلام أنصحم بالفرار وعلماءكم إل اله جميعاً
،بعد جيل المنتظَر جيلا يا قيوم إنّك تعلم كم ينتظر الأمم لبعث الإمام المهدي فتجأرون إليه وتقولون: يا ح
فإن كان ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر قد بعثته ف أمتنا وجيلنا، فيا ربنا يا من هو أرحم بنا
من أبوينا فأوزعنا أن نشر نعمتك الت أنعمت علينا ببعث الإمام المهدي ف أمتنا حت لا يون بعثه حسرةً

علينا يا أرحم الراحمين، إنّك تعلم وعبادك لا يعلمون، سبحانك لا علم لنا إلا ما علمتنا إنّك أنت العزيز
ون مثل الذين قلت عنهم فلا ن بسبب فتنة ما عندنا من العلم حت قلوبنا عن الحق يم، اللهم لا تعمالح

انُوا بِها كم بِهِم اقحو لْمالْع نم منْدَها عوا بِمنَاتِ فَرِحيبِالْب ملُهسر متْهاءا جم كتابك: {فَلَممح
يستَهزِىونَ(83)} [غافر].

أحق والحق ،نا بالحقرصللذين من قبلهم، فب الألباب الذين لا يتّبعون الاتّباع الأعم اللهم فاجعلنا من أول
أن يتّبع ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، فمن أناب إل اله ليهدي قلبه إل الحق كان حقاً عل الحق أن
{يننسحالْم علَم هنَّ الالَنَا وبس منَّهدِيينَا لَنَهدُوا فاهج الَّذِينو} :ه تعالقلبه إليه. تصديقاً لقول ال يهدي إل

صدق اله العظيم [العنبوت:69].

ويا أحباب قلب المسلمين أفلا أدلم عل آية تعلمون من خلالها أنّم قد اهتديتم إل الصراط المستقيم
فإنم حين تتبعون الحق تجدون أنّ قلوبم قد خشعت وأعينم قد دمعت مما عرفتم من الحق فتلك آية

ثَانا متَشَابِها متَابدِيثِ كالْح نسحا لنَز هال} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال م من ربأنفس الهدى ف
شَاءي نم دِي بِههي هدَى الكَ هذَل هرِ الذِك َلا مهقُلُوبو مهلُودج ينتَل ثُم مهبنَ رخْشَوي الَّذِين لُودج نْهم رتَقْشَع

ومن يضلل اله فَما لَه من هادٍ(23)} صدق اله العظيم [الزمر].
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اللهم عبدك يجأر إليك بحق لا إله إلا أنت أن لا تأخذ إخوان المسلمين بعذابٍ عقيم بسبب إعراضهم عن
دعوة الإمام المهدي الحق من ربهم فإنّهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي الحق من ربهم بسبب فتنة الشياطين
إذا حضر الإمام المهدي المنتظَر حت عصرٍ أن يقول أنّه المهدي كل ثيرٍ من الناس فالذي يوسوسون ل
الحق فيظن المسلمون أنه كمثل المهديين الذين خلوا من قبله وف عصره، ونجح الشياطين بهذا المر عن

صدّ المسلمين عن اتباع المهدي المنتظَر الحق من ربهم.

اللهم اغفر لإخوان المسلمين فإنهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي الحق من ربهم، اللهم وإن نفد صبر عبدك
فدعوت عليهم ف ساعة غضب فلا تجبن فأنت أرحم بعبادك من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين،
وما الفائدة لو تجيب دعوت عليهم فتأخذهم الصيحة فإذا هم خامدون ومن ثم تون متحسراً عليهم وحزيناً
عل ظُلمهم لأنفسهم فقد علمنا بحسرتك عل الافرين ف قولك الحق: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

فإذا كانت هذه حسرتك رب عل الافرين فيف ستون حسرتك عل المسلمين؟ اللهم لا تعذبهم أتوسل
إليك رب بهذا الدُعاء المتوب ليون عليه المؤمنون شهوداً أنّ أريد لهم الخير وأكره لهم الشر فأحب لهم

ما أحبه لنفس وأكره لهم ما أكرهه لنفس، وذليل عليهم من أجلك رب، اللهم فافرغ عل عبدك صبراً
واكفن وأنصاري شرهم وأذاهم بهداهم إل الحق برحمتك يا أرحم الراحمين، فلن يتحقّق هدفنا ونعيمنا

بتعذيب إخواننا المسلمين، ولا يتحقق هدفنا بهلاك عبادك الافرين؛ بل سيتحقق هدفنا بهدى الناس أجمعين
يا من وسعت كل شء رحمةً وعلماً يا أرحم الراحمين، فقولوا آمين يا أحباب الأنصار السابقين الأخيار يا
ية يا أحباب اله يا من يحبهم اله ويحبونه، فلا تستعجلوا العذاب لعباده فهل صفوة البشرية ويا خير البر
ترضون أن تجلبوا الحسرة إل نفس اله فيصدقم بما وعدكم بهلاك عدوكم؟ فصبر جميل وما أجمل

الصبر من أجل اله، فاصبر وما صبرك إلا باله. تصديقاً لقول اله تعال: {و تَستَوِي الْحسنَةُ و السيىةُ ۚ
ادفَع بِالَّت ه احسن فَاذَا الَّذِي بينَكَ وبينَه عدَاوةٌ كانَّه ول حميم ﴿٣٤﴾ وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما

يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
11 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
25 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

11:24 مساء
________

نَالي  قَال ۖ تين ذُرمو ا ۖ قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال ۖ نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو}
{﴾١٢٤﴿ ينمدِي الظَّالهع

صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن
ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولنها برهانٌ بغير الحق نظراً لوقوع الشيعة ف المتشابه، وكلمة التشابه ف هذه الآية جاءت ف قول اله
فظن {ينمالظَّال} كلمة والتشابه بالضبط هو ف ،{ينمدِي الظَّالهع نَالي  قَال ۖ تين ذُرمو قَال} :تعال
الشيعة أنّه يقصد الظالمين بالخطيئة، وعل ذلك تأسست عقيدتُهم ف عصمة الرسل والأئمة من الخطيئة
وقالوا: "إنه لا ينبغ لمن اصطفاه اله رسولا أو إماماً كريماً أن يخط أبداً". ومن ثم ترى الشيعة يحاجون
بهذا البرهان وهو من متشابه القرآن فتأسست عل هذه الآية المتشابهة عقيدتُهم ف عصمة الأنبياء والأئمة

{ينمدِي الظَّالهع نَالي  قَال ۖ تين ذُرمو ا ۖ قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال} :ه تعالأساس قول ال عل
صدق اله العظيم.

ومن ثم قالت الشيعة إذاً الأئمة والرسل معصومون من الخطأ ف الحياة الدنيا إل يوم الدين. ويا سبحان
رب الذي هو الوحيد الذي لم يخط أبداً! ولن يا أبا قتادة لو تنظرون إل برهان الشيعة عل عصمة الأنبياء

{ينمدِي الظَّالهع نَالي  قَال ۖ تين ذُرمو ا ۖ قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال} :ه تعالوالأئمة بقول ال
صدق اله العظيم، فهنا يون الباحث عن الحق ف حيرة ولن الإمام المهدي سيذهب حيرته ثم يفصل له

.من ربه تفصيلا الحق

ويا أبا قتادة تعالوا لاعلمم كيف تستطيعون أن تُميزوا بين الآية المحمة والآية المتشابهة حت تعلموا علم
اليقين هل ف هذه الآية متشابه أم إنّها من الآيات المحمات، فالأمر بسيطٌ جداً يا أبا قتادة لمن علَّمه اله

فالهمه بالحق فحت تعلموا هل برهان الشيعة ف هذه الآية هو من المتشابه أم إنها آيةٌ محمةٌ فعليك أن ترجع
ناً فأو إماماً ظلم نفسه ظلماً واضحاً وبي رسولا ه فإن وجدتكتاب ال نات فمات البيالآيات المح إل

محم التاب لا شكَّ ولا ريب فعند ذلك تعلم أنه يوجد هناك تشابه ف قول اله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ
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للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، والتشابه هو ف قول اله
تعال: {الظَّالمين} صدق اله العظيم.

فتعالوا للتطبيق للتصديق ونقوم بالبحث سوياً ف القرآن العظيم هل قَطُّ أخطأ أحد الأنبياء والمرسلين فظلم
ا فَظَنبغَاضم بذ ذَّهذَا النُّونِ اه يونس: {وال لسان نب العالمين عل تجدون الفتوى من رب نفسه؟ ومن ثم
ان لَّن نَّقْدِر علَيه فَنَادىٰ ف الظُّلُماتِ ان  الَـٰه ا انت سبحانَكَ انِّ كنت من الظَّالمين ﴿٨٧﴾} صدق اله

العظيم [الأنبياء].

وكذلك تجدون الفتوى ف قول اله نب اله موس عليه الصلاة والسلام فتعلموا خطيئته واعترافه بظلمه
تظَلَم ِّنا بر قَال} :ه تعاله. وقال الرب تاب وأناب إل ه موسال ن نبول لنفسه بقتل نفسٍ بغير الحق

نَفْس فَاغْفر ل فَغَفَر لَه ۚ انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ومن ثم تخرجون بنتيجة أنّ المرسلين ليسوا بمعصومين من ظلم الخطيئة وإنّ اله غفار لمن تاب وأناب،
غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ن ظَلَمم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا} :ه تعالتصديقاً لقول ال

رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

إذاً يا قوم إنّه لا يقصد ظلم الخطيئة بل يقصد ظلم الشرك ف قول اله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ
اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ

الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13].

ولا بدَّ لم أن تُفرقوا بين ظلم الشرك وظلم الخطيئة فليس من أخطأ أنّه قد أشرك باله فهل تجدون نب اله
موس كان مشركاً بقتله نفساً بغير الحق؟ كلا؛ بل ذلك هو ظلم الخطيئة، ومن تاب وأناب فسيجد رب غفوراً
رحيماً. وأما الشرك فمحلُّه القلب والإخلاص له محلُّه ف القلب. وقال اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ

﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

مكَ لَهولَـٰئا م بِظُلْمانَهيموا الْبِسي لَمنُوا وآم الَّذِين} :ه تعاله، تصديقاً لقول القلب سليم من الشرك بال :أي
امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

:ه تعاله، تصديقاً لقول الحذِّروا الناس من الشرك بالي منهم الأنبياء والرسل والأئمة ل فأولئك يصطف
{انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13]، ولذلك فهل ترون ناصر محمد اليمان من

.م بالحقوبين ه شهيداً بينبال العالمين وكف ه ربه؟ وحاشا لالمشركين بال
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وبذلك تستطيعون أن تُفرقوا بين الآيات المحمات وبين المتشابهات، وبما إنّ الإمام المهدي الحق من
ربم آتان اله علم المحم وتأويل المتشابه وافصل لم كتاب اله تفصيلا لعلم تهتدون، فمن ذا الذي
ف لا يجد الذين يتبعون الحق حت مه أو متشابهه إلا غلبته بالحقمح من القرآن العظيم سواء يجادلن

صدورهم حرجاً من الاعتراف بالحق ويسلِّموا تسليماً، فأولئك فيهم خير لأنفسهم ولامتهم وهم صفوة البشرية
ية قوم يحبهم اله ويحبونه، وأما الذين تأخذهم العزة بالإثم ولم يعترفوا بالحق من بعدما تبين لهم وخير البر

أنّ ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم لا شكَّ ولا ريب ومن ثم لا يوقنون بالحق من
ربهم فلا يتّبعوه برغم البرهان المبين بالعلم الملجم للعقل والمنطق ومن ثم لا يتّبعوه ليس إلا بسبب عدم

اليقين والتخوف أن لا يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أولئك كالأنعام الت لا تتفر لأنّ اله لم
يؤيدها بالعقل الذي يتفر، فهل قَطُّ وجدتم بقرةً استطاعت أن تبن لها كوخاً أو عشّاً يقيها من المطر

والشمس والبرد برغم كبر حجمها؟ ولن الطير برغم صغر حجمه قد أمدَّه اله بالعقل ولذلك تجده يصنع له
عشّاً يعجز عن صنع مثله الإنسان، وبما أنّ الطير يتفر ولذلك تجده يحتقر البشر الذين لا يتفرون. وقال
شرا علَهو ءَش لن كم تيوتاو مهلةً تَمارام دتجو ِّنه؛ وقال: {اخاً البشر الذين لا يعبدون الالطير موب

نع مدَّهفَص مالَهمعطَانُ االشَّي ملَه نزَيو ونِ اللَّـهن دسِ ملشَّمدُونَ لجسا يهمقَوا ودتُّهج٢٣﴾ و﴿ يمظع
السبِيل فَهم  يهتَدُونَ ﴿٢٤﴾ ا يسجدُوا للَّـه الَّذِي يخْرِج الْخَبء ف السماواتِ وارضِ ويعلَم ما تُخْفُونَ

نم نتك ما دَقْتصا نَنظُرس ٢٦﴾ قَال﴿ ۩ يمظشِ الْعرالْع بر وه ا لَـٰها  نُونَ ﴿٢٥﴾ اللَّـهلا تُعمو
الْاذِبِين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [النمل].

بل وجده نب اله سليمان لمن الصادقين فلا تجتمع النور والظلمات، وما كان لهذا الطير الذي هذا منطقه
أن يون من الاذبين، وصلّ اله عليك أيها الهدهد وعل نبيه سليمان وكافة أولياء اله من الجن والإنس

ومن كل جنسٍ وسلّم تسليماً..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

12- 05 ‐ 1431 هـ
26 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

05:28 صباحاً
ــــــــــــــــــ

﴾٤٤﴿ َخْشي وا رتَذَكي لَّهنًا لَّعلَّي قَو لَه ٤٣﴾ فَقُو﴿ َطَغ نَّهنَ اوعرف َلا اباذْه } يمحالر منحالر هال مبِس
} صدق اله العظيم [طه].

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
الحمد له منزل الفرقان، والصلاة والسلام عل من كانت بعثته ودعوته فرقاً بين أهل الحق والطّغيان، وعل آله وصحبه

الّذين كان الحب والبغض والولاء والبراء عندهم أوثق عرى الإيمان، أما بعد
إل الأخ ناصر محمد، لقد دعوت ف إحدى بياناتك إل توخ ورجاء الخير ف الرئيس الأمري باراك أوباما مع العلم بأنه
أوعز بإرسال 30000 ثلاثون ألف جندي إضاف لأفغانستان لقتل المزيد من المسلمين، ومع العلم بأنه ما زال يحتفظ بأكثر
من 200000 مئت ألف جندي أمري ف العراق، ومع العلم بأنه أرسل شحنات أسلحة لأسرائيل إبان حرب غزة الأخيرة،

ومع العلم بأن معتقل غوانتاناموا ما زال مفتوحا، ومع العلم...ومع العلم...ومع العلم...
أتركم مع الرابط لتعلموا حقيقة هذا الرجل الذي يتوخ الثير من المسلمين المساكين الخير منه...فإستمعوا إل ما يقول

:ه تعالوتذكروا قول ال
ناءكَ مدَ الَّذِي جعم باءهوها تعاتَّب نلَئدَى والْه وه هدَى النَّ ها قُل ملَّتَهم تَتَّبِع َّتى حارالنَّص لاو ودهنكَ الْيع ضلَن تَرو}

الْعلْم ما لَكَ من اله من ول ولا نَصيرٍ} [البقرة : 120]
بِطَتكَ حلَـئوفَا رافك وهو تمفَي هن دِينع منم تَدِدرن يمواْ وتَطَاعنِ اسا من دِينع موكدري َّتح مَلُونقَاتالُونَ يزي لاو}

اعمالُهم ف الدُّنْيا والآخرة واولَـئكَ اصحاب النَّارِ هم فيها خَالدُونَ} [البقرة : 217]
{كيف وان يظْهروا علَيم لا يرقُبواْ فيم الا ولا ذِمةً يرضونَم بِافْواههِم وتَاب قُلُوبهم واكثَرهم فَاسقُونَ} [التوبة : 8]

{لا يرقُبونَ ف مومن الا ولا ذِمةً واولَـئكَ هم الْمعتَدُونَ} [التوبة : 10]
{الا تُقَاتلُونَ قَوماً نَّثُواْ ايمانَهم وهمواْ بِاخْراج الرسولِ وهم بدَووكم اول مرة اتَخْشَونَهم فَاله احق ان تَخْشَوه ان كنتُم

مومنين} [التوبة:13]
خَبِير هالةً ويجلو يننموالْم لاو هولسر لاو هونِ الن دذُواْ متَّخي لَمو مندُواْ ماهج الَّذِين هال لَمعا يلَمواْ وكن تُتْرا تُمبسح ما}

بِما تَعملُونَ} [التوبة:16]
http://www.youtube.com/watch?v=BO08D9sSavI

http://www.youtube.com/watch?v=BO08D9sSavI
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فأي خير يا أخ ناصر تتوخ ف هذا الافر المرتد!!!! لعنهم اله أن يؤفون
أخوكم أبو قتادة المهاجر

بِسم اله الرحمن الرحيم { اذْهبا الَ فرعونَ انَّه طَغَ ﴿٤٣﴾ فَقُو لَه قَو لَّينًا لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ ﴿٤٤﴾ } صدق اله العظيم
[طه].

.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
28 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

12:37 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1709

ـــــــــــــــــــــ
{الَّذِين يبخَلُونَ ويامرونَ النَّاس بِالْبخْل ۗ ومن يتَول فَانَّ اللَّـه هو الْغَن الْحميدُ ﴿٢٤﴾}

صدق اله العظيم ..

إقتباس

انا العضو ahmed القديم لدى لم كلمة اخيرة! انتم تقلون ان ناصر محمد اليمان هو المهدي تمام؟
ومحتاجين قناة عل الفضائيات، وجمع تبرعات. لو انتم صحيح نيتم صادقة، لا مشاكل من قناة ولا
غيرها، الحل مثلا تعمل الآت: كل واحد عنده منتدى يحط رابط دعاية لهذا المنتدى تمام. و كذلك تعمل
حلقات فديو مسجلة عل اليوتيوب و تسجيل حلقات لناصر محمد اليمان بالصوت و الصورة وترفع
عل اليوتيوب، و تون مذاعة ف غرف الشات مثلا، و عمل قسم شات ف المنتدى وف وقت معين
وتطرح عليه الناس الأسئلة ويقوم بالرد مباشرة عل ويوم معين تستضيف الأخ ناصر محمد اليمان

الشات أو تون حلقات عل الشات مباشرة و يون ف المنتدى قسم خاص بالفديو و التسجيلات وتنزل
عل هيئة حلقات ف النت. وكذلك تراسل أصحاب القنوات الفضائية الدينية بالفديوهات وما تقومون به
من شرح وغيره وتعرض عليهم الفرة. وكذلك لماذا لا تعمل مناظرة بين أحد شيوخ الأزهر و الأخ ناصر
محمد اليمان ف النت؟ أو تراسل الأزهر عن طريق شخص مبعوث للأزهر أو بالإيميل؟ لو كان كلامم

كلة حق ولا تحتاجون مال أو جن أرباح!

بِسم اله الرحمٰن الرحيم {و يحسبن الَّذِين يبخَلُونَ بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله هو خَيرا لَّهم ۖ بل هو شَر لَّهم ۖ سيطَوقُونَ ما
بخلُوا بِه يوم الْقيامة ۗ وللَّـه ميراث السماواتِ وارضِ ۗ واللَّـه بِما تَعملُونَ خَبِير ﴿١٨٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وقال اله تعال: {فَلَما آتَاهم من فَضله بخلُوا بِه وتَولَّوا وهم معرِضونَ ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1709
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1709
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وقال اله تعال: {قُل لَّو انتُم تَملونَ خَزائن رحمة رب اذًا مستُم خَشْيةَ انفَاقِ ۚ وكانَ انسانُ قَتُورا ﴿١٠٠﴾} صدق اله
العظيم [الإسراء].

الْغَن اللَّـهو ۚ هن نَّفْسع خَلبا ينَّمفَا خَلبن يمو ۖ خَلبن يم منفَم اللَّـه بِيلس قُوا فتُنفنَ لوتُدْع ءـٰوه نتُما اه} :ه تعالوقال ال
وانتُم الْفُقَراء ۚ وان تَتَولَّوا يستَبدِل قَوما غَيركم ثُم  يونُوا امثَالَم ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [محمد].

وقال اله تعال: {الَّذِين يبخَلُونَ ويامرونَ النَّاس بِالْبخْل ۗ ومن يتَول فَانَّ اللَّـه هو الْغَن الْحميدُ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم
[الحديد].

وأنت منهم يا أبخل الناس ومن كان عل شاكلتك، فهذا هو ظنّهم ف النّاس كظنّهم ف أنفُسهم من الذين رضوا بالحياة الدنيا
تُمتَطَعا اسم فَاتَّقُوا اللَّـه} :ه تعالوذلك مبلغهم من العلم. فهل رأيت قيمة القناة المطلوبة قد استوفيناها ولم نفِ؟ وقال ال

واسمعوا واطيعوا وانفقُوا خَيرا نفُسم ۗ ومن يوق شُح نَفْسه فَاولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [التغابن].

ولنك من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {الَّذِين يبخَلُونَ ويامرونَ النَّاس بِالْبخْل ۗ ومن يتَول فَانَّ اللَّـه هو الْغَن الْحميدُ
﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم.

فلم يجعلن اله بآسفٍ عل من هم عل شاكلتك من عبدة الدينار من الذين يودون لو يصلّ ألف ركعة ولا ينفق ديناراً واحداً
ف سبيل اله، أولئك ما كان لهم أن ينالوا محبة اله أبداً، فلا يجتمع حب اله وحب الدّنيا ف قلب عبدٍ أبداً فقد علمنا ما
تقصده بقولك: (أنا العضو ahmed القديم، لدي لم كلمة اخيرة! أنتم تقولون أن ناصر محمد اليمان هو المهدي تمام،

ومحتاجين قناة عل الفضائيات، وجمع تبرعات. لو أنتم صحيح نيتم صادقة). انته الاقتباس ..

ويا من يؤذينا بغير الحق تذكر قول اله تعال: {والَّذِين يوذُونَ الْمومنين والْمومنَاتِ بِغَيرِ ما اكتَسبوا فَقَدِ احتَملُوا بهتَانًا واثْما
مبِينًا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

خبرك بآيةنفسك، ولسوف ا لمت ولم تقُل خيراً فظلمتان خيراً لك لأنك تل تم؟ ولو أنك صعقيم يك من عذاب يومنجفمن ي
تراها ف نفسك، فوالذي نفس الإمام ناصر محمد اليمان بيده إنها لا تدمع عينُك من بعد اليوم من ذكر اله، وسوف يجعل اله

قلبك أشدَّ قسوةً من الحجارة فلا يخشع لذكر اله حت تتوب إل اله متاباً.

والذي أغضبن منك ه فتواك فينا بالباطل فتقول: "إنما نجعلها دعوةً إل اله ظاهر الأمر وأما ف السر إنما نُريد بها الدّنيا
حيلةً لسب المال"! فما أعظم إفك وافتراءك عند اله وقد اكتسبت بهتاناً وإثماً عظيماً. فواله الذي لا إله غيره؛ رب السموات
والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لا يهمن ملوت الدّنيا والآخرة شيئاً، وإنما اناضل لتحقيق النّعيم الأعظم الذي تجهل

قدْره ولا تُحيط بسره يا من أعرضت عن رضوان اله.

وأما بالنسبة لاقتراحاتك الت أدليت بها فلو وضعتها من غير قذفٍ وبهتانٍ لأفتيناك لماذا لم نفعل ذلك إل حدِّ الآن، فواله الذي
لا إله غيره إن مأمور أن احاوركم بهذه الطريقة إل حدِّ الآن، وأما بالنسبة للقناة الفضائية فلم نعدكم أنّها للحوار أبداً بل قلنا
لئن قَدَّر اله ومنن من شرائها فسوف نستخدمها للتّبليغ بهذا النبأ العظيم إل العالمين ليفروا من اله إليه فقد اقترب اليوم

.من رحم رب العقيم وهم عن ذكرهم القرآن العظيم معرضون إ
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وأما بالنسبة للحوار، فلن ينجح إقناع المسلمين بالبيان الحق للقرآن العظيم إ بطريقة حوار القلم، وأما الحوار المباشر فمثله
كمثل الاتجاه المعاكس فسرعان ما يقاطعن من قبل أن اكمل سلطان علم، بل سوف ينس ما نطقت به من سلطان العلم
الملفوظ أثناء الحوار! ولن الحوار المحفوظ الصامت بالقلم فيه حمةٌ بالغةٌ فلن يستطيع من يحاورن أن يقاطعن شيئاً،

فليس له إ أن يستمع إل منطق العلم المتوب فيتدبر بيان ناصر محمد اليمان ومن ثُم يقره عقله إن كان هو الحق أو ينره
إن كان لا يقبله العقل والمنطق.

أفلا تعلم أن سبب سيطرة الإمام ناصر محمد اليمان عل علماء الامة والمسلمين الذين أظهرهم اله عل أمرنا هو بسبب حوار
القلم المتوب؟ لأنهم يتفاجأون بسلطان علم مقنع لعقولهم حت نُزلزِل عقيدة الباطل ف قلوبهم، فإذا لم اقنعهم فستجدهم

أضعف الإيمان يصمتون فيفونا شرهم واذاهم خشيةَ أن أكون حقاً المهدي المنتظَر لون بيان غريباً عليهم بادئ الأمر ومن
ثُم تتقبله عقولهم وتُسلِّم له لأنّه منطق يقبله العقل بسبب قوة الحجة والبرهان المبين غير أنّهم لم يونوا بعدُ من الموقنين.

وأما لو كان الحوار مباشراً فبمجرد ما أقول: ألا وإنه لا عذاب ف القبر بل العذاب من بعد الموت هو ف النار عل الروح من
دون الجسد، ألا وإنّ الصلاة ركعتان فرضاً لل صلاة، ألا وإن لافر بعقائدكم ف فتنة المسيح الذاب بأن اله يؤيده بحقائق
آياته فيقول يا سماء أمطري فتُمطر ويا أرض أنبت فتُنبِت ولن يحي نفساً من بعد موتها وما يبدئ الباطل وما يعيد! لقال الذين
لا يطيقون الصبر والانتظار: "قاتلك اله أيها المهدي المنتظَر الافر فهل تُريد أن تُبدِّل ديننا الذي جاء به نبينا؟". وحت ولو قال
لهم ناصر محمد اليمان: مهلا مهلا .. دعون اكمل ما عندي من العلم لأهديم به إل الصراط المستقيم لقالوا: "بل اذهب أنت
وعلمك إل الجحيم؛ بل أنت كذاب أشر ولست المهدي المنتظَر". ومن ثُم لا يزيدهم بعث المهدي المنتظَر بالبيان الحق للذِّكر

الحق من ربهم إ رجساً إل رجسهم، ومن ثُم يحق اله القول عليهم.

ألا واله لا أخش من إعراض الفّار ف الحوار المباشر الذين لم يونوا مؤمنين من قبل بالقرآن العظيم لأنّهم قد يستمعون
ه فام الفّار بأحنهم من هو أشدّ كفراً من الالمسلمين لأنّ م عل أخش ّريد الحوار المباشر لأنه؛ بل لا االقول فيهديهم ال
القرآن العظيم، فهم لا يريدون إ أن يتّبعوا ما وجدوا عليه آباءهم، وأما القرآن فعقيدتهم فيه أنّه لا يعلم تأويله إ اله! فلبئس ما

يأمرهم به إيمانهم.

ويا رجل، واله الذي لا إله غيره إن الحوار عن طريق طاولة الحوار العالمية هو أمر من اله؛ بل حت أن أحاوركم بالتابة ولم
يأمرن رب بغير ذلك، وإنما القناة إذا قدّر اله شراءها فلن نُعدَّها للحوار، فمن قال لك هذا؟ لأنها سوف تصبح اتجاهاً معاكساً؛

بل نُريدها للتبليغ بالبيان الحق للقرآن العظيم وتفصيله للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان أخو الأنصار السابقين الأخيار؛ المهدي

____________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
30 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

12:16 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=680

__________
{معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيــم ..

http://islameyat.ahlamontada.net/t220-topic

شر اله لك يا من بلَّغت عن ورحمك وزادك بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه وأبويك وآل بيتك وطهركم
اله تطهيراً وجميع الأنصار السابقين الأخيار.

أفلا تعلمون أنم حين يجعلم اله سبباً لهدى أحدٍ من العالمين هو خير لم من أن تفوزوا بملوت الدّنيا
أجمعين؟ فلن يضيع اله أجر العاملين لأجل ربهم ليعلوا كلمة اله ف العالمين، فلا تهنوا من التبليغ يا

معشر الأنصار ولا تحزنوا بسبب التذيب، فلتن دعوتم معذرةً إل ربم حت لا يحاسبم لو لم تُبلِّغوا بما
أحاطم به اله فتُبلِّغوا به للعالمين، وكذلك ولعلهم يتّقون. وقال اله تعال: {واذْ قَالَت امةٌ منْهم لم تَعظُونَ
قَوما ۙ اللَّـه مهلهم او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا ۖ قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ ﴿١٦٤﴾} صدق اله

العظيم [الأعراف].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ولربما أنه يوجد من بلَّغ وأكثر، فنحن لا نُنر الجميل ولن نضيع المعروف واله أكرم من عبده الذي لا
يضيع أجر العاملين لوجهه الريم، فأخلصوا أعمالم له وحده لا شريك ولا تنتظروا من النّاس لا جزاء ولا
شوراً فتفوزوا فوزاً عظيماً، فلا يزعل من أحد أنصاري لو لم يذكره المهدي المنتظَر فيشهد عليه بالنشر

:الإمام المهدي عل نفسه كرد بلِّغون العالمين الليل والنهار فليقل فوالتبليغ، فإذا كان من الذين ي

[يا أيها المهدي المنتظَر فإن من المبلّغين ولم تذكرن، ولم أنتظر من الإمام المهدي أن يذكرن ولا أنتظر
بثناء المهدي فلا حاجة ل رب عل ثن[الرعد:43]، فإن ي {شَهِيدًا بِاللَّـه َفك} وراً؛ بلولا ش جزاء منه
المنتظَر ولا ثناء خلق اله أجمعين، وذلك لأنْ لو يثن عل الخلق أجمعين ويشرون ويرضون عنّ ولم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=680
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=680
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ب لقي ثناؤهم ورضوانهم شيئاً ثُم ّعن غنإذاً فلن ي ّعن ور ويرضالغفور الش رنويش رب عل ثني
رب ف نار الجحيم، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين].

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

03:04 صــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

.. َبل يقصد به أت ولا هو الظن تشابه ولا يقصد به هوى الحبكلمة هوى من الم

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
فسرين الذين يقولون علم يا من اعتمدتم تفاسير المه عليفبال ،م معشر الباحثين عن الحقعلي السلام
محرم طالب العلم أنّه ه إلبيان القرآن ونسيتُم أمر ال ه ما لا يعلمون فاتّبعتم تفسيرهم واقتفيتُم أثرهم فال
حرمم كتابه أنّ ذلك محم ه فلطانِ العلم من الرحمن، وأفتاكم الالدين لم يأتِ بس عليه أن يتّبع عالماً ف
عل المسلم طالب العلم أن يقف ما ليس له به علم أنّه الحق من الرحمن الذي يقره العقل والمنطق ويطمئن

إليه القلب.

والسؤال الذي يطرح نفسه: ألم تجدوا يا معشر علماء الأمة أنّ اله حرم عليم فجعله من ضمن المحرمات
ف محم كتابه ضمن آيات أم التاب؛ ألا هو تحريم اتّباع ما ليس لم به علم أنّه الحق من عند الرحمن

بالبرهان المبين الذي يخضع له العقل ويطمئن إليه القلب. وقال اله تعال: {ولا تَقْتُلُواْ اولادكم خَشْيةَ املاقٍ
لا(33) و بِيلاس اءسشَةً وانَ فَاحك نَّها َنواْ الزبتَقْر لاا (32) وبِيرا كطْءانَ خك مم إنَّ قَتْلَهاكياو مزُقُهنَر ننَّح

تَقْتُلُواْ النَّفْس الَّت حرم اله الا بالحق ومن قُتل مظْلُوما فَقَدْ جعلْنَا لوليه سلْطَانًا فَلا يسرِف فِّ الْقَتْل انَّه كانَ
ولاوسانَ مدَ كهنَّ الْعدِ اهفُواْ بِالْعواو شُدَّهلُغَ ابي َّتح نسحا ه بِالَّت لاا يمتالْي الواْ مبتَقْر لاا (34) وورنْصم
لَكَ بِه سا لَيم تَقْف لا(36) و وِيلاتَا نسحاو ركَ خَيذَل يمتَقسطَاسِ الْمسزِنُواْ بِالقو لْتُمذا كا ليْفُوا الوا(35) و
نَّكَ لَن تَخْرِقا احرضِ مرالا شِ فتَم لا(37) و ولاوسم نْهانَ عكَ كولئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا لْمع

نكَ مبكَ رلَيا حوا امكَ ما (39) ذَلوهركَ مبنْدَ رع هىيانَ سكَ كذَل ل(38) ك طُولا اللُغَ الْجِبلَن تَبو ضرالا
الْحمة ولا تَجعل مع اله الَها آخَر فَتُلْقَ ف جهنَّم ملُوما مدْحورا (40)} صدق اله العظيم [الإسراء].

:ه تعاله ما لا يعلمون عن بيان قول الال فانظروا هذا الاقتباس من تفسير الذين يقولون عل

إقتباس

{والنَّجم اذَا هوى} (النجم هنا هو النبت الذي ليس له ساق، وهوى أي سقط عل الأرض)
وأما آخر فروى التفسير عن إبن عباس ومجاهد فقال {والنَّجم اذَا هوى} (قال ابن عباس و مجاهد: معن والنجم إذا هوى
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والثريا إذا سقطت مع الفجر، والعرب تسم الثريا نجماً وإن كانت ف العدد نجوماً، يقال: إنها سبعة أنجم، ستة منها
ه عليه وسلم كان يرى فال صل عياض: أن النب الشفا لـ القاض يمتحن الناس به أبصارهم. وف ظاهرة وواحدة خف

الثريا أحد عشر نجماً)
وأما آخر فروى عن مجاهد فقال أن البيان لقول اله تعال {والنَّجم اذَا هوى} وعن مجاهد أيضاً أن المعن والقرآن إذا نزل،

لأنه كان ينزل نجوماً. وقاله الفراء. وعنه أيضاً: يعن نجوم السماء كلها حين تغرب. وهو قول الحسن قال: أقسم اله
:بالنجوم إذا غابت. وليس يمتنع أن يعبر عنها بلفظ واحدة ومعناه جمع، كقول الراع

فباتت تعد النجم ف مستحيرة سريع بأيدي الآكلين جمودها.
السماء الثريا والثريا ف ربيعة: أحسن النجم ف وقال عمر بن أب {ىوذَا ها مالنَّجو} وأما آخر فقال ان بيان قوله تعال

الأرض زين النساء.
وقال الحسن أيضاً: المراد بالنجم النجوم إذا سقطت يوم القيامة. وقال السدي: إن النجم ها هنا الزهرة لأن قوماً من العرب
كانوا يعبدونها. وقيل: المراد به النجوم الت ترجم بها الشياطين، وسببه أن اله تعال لما أراد بعث محمد صل اله عليه
وسلم رسولا كثر انقضاض الواكب قبل مولده، فذعر أكثر العرب منها وفزعوا إل كاهن كان لهم ضريراً، كان يخبرهم
بالحوادث فسألوه عنها فقال: انظروا البروج الاثن عشر فإن انقض منها شء فهو ذهاب الدنيا، فإن لم ينقض منها شء
فسيحدث ف الدنيا أمر عظيم، فاستشعروا ذلك، فلما بعث رسول اله صل اله عليه وسلم كان هو الأمر العظيم الذي
استشعروه، فأنزل اله تعال: والنجم إذا هوى أي ذلك النجم الذي هوى هو لهذه النبوة الت حدثت. وقيل: النجم هنا هو

النبت الذي ليس له ساق، وهوى أي سقط عل الأرض. وقال جعفر بن محمد بن عل بن الحسين رض اله عنهم: والنجم
يعن محمداً صل اله عليه وسلم إذا هوى إذا نزل من السماء ليلة المعراج...

وأما آخر فقال أن البيان لقول اله تعال {والنَّجم اذَا هوى} والنجم يعن محمداً صل اله عليه وسلم إذا هوى إذا نزل من
السماء ليلة المعراج.

وأما آخر فقال أن البيان الحق لقول اله تعال {والنَّجم اذَا هوى} و عن عروة بن الزبير رض اله عنهما:
أن عتبة بن أب لهب وكان تحته بنت رسول اله صل اله عليه وسلم أراد الخروج إل الشام فقال: لآتين محمداً فلأوذينه،

فأتاه فقال: يا محمد هو كافر بالنجم إذا هوى، وبالذي دنا فتدل. ثم تفل ف وجه رسول اله صل اله عليه وسلم، ورد عليه
ابنته وطلقها، فقال رسول اله صل اله عليه وسلم: (اللهم سلط عليه كلباً من كلابك) وكان أبو طالب حاضرا فوجم لها
وقال: ما كان أغناك يا بن أخ عن هذه الدعوة، فرجع عتبة إل أبيه فأخبره، ثم خرجوا إل الشام، فنزلوا منزلا، فأشرف
عليهم راهب من الدير فقال لهم: إن هذه أرض مسبغة. فقال أبو لهب لأصحابه: أغيثونا يا معشر قريش هذه الليلة! فإن

أخاف عل ابن من دعوة محمد، فجمعوا جمالهم وأناخوها حولهم، وأحدقوا بعتبة، فجاء الأسد يتشمم وجوههم حت ضرب
عتبة فقتله. وقال حسان: من يرجع العام إل أهله فما أكيل السبع بالراجع..

وأصل النجم الطلوع، يقال: نجم السن ونجم فلان ببلاد كذا أي خرج عل السلطان. والهوي النزول والسقوط، يقال: هوى
يهوي هوياً مثل مض يمض مضياً..

وأما آخر فأت بالبرهان من شعر الشعراء الذين يقولون ما لا يفعلون وقال أن البيان لقول اله تعال {والنَّجم اذَا هوى} قال
زهير:

فشج بها الأماعز وه تهوي هوي الدلو أسلمها الرشاء..
وقال آخر:

بينما نحن بالبلاكث فالقا ع سراعاً والعيس تهوي هوياً
خطرت خطرة عل القلب من ذكـ ـراك وهنا فما استطعت مضياً

الأصمع: هوى بالفتح يهوي هوياً أي سقط إل أسفل. قال: وكذلك انهوى ف السير إذا مض فيه، وهوى وانهوى فيه لغتان
بمعن، وقد جمعهما الشاعر ف قوله:
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وكم منزل لولاي طحت كما هوى بأجرامه من قلة النيق منهوي
ويقال ف الحب: هوي بالسر يهوي هوى، أي حب.

انته

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل خرج طالب العلم بنتيجة عن البيان الحق لقول اله تعال: {والنَّجم اذَا هوى} صدق اله
العظيم؟ فهؤلاء هم أئمتم الذين اقتفيتم أثرهم وأنتم تعلمون أنهم مختلفون ويقولون عل اله بالبيان للقرآن ما لا يعلمون،

وتحسبون أنّم مهتدون! والسؤال الذي كذلك يطرح نفسه: فهل هذا الذي يزعم أنّه معلم للأمة يعلِّم طلاب العلم الحق من ربهم
الذي يقصده الرحمن لا شك ولا ريب؟ وبما أنّه ه ما لم يعلم أنّه الحقال ه أم أنّه اتّبع أمر الشيطان وقال علمن رب بصيرة عل
تبين للباحثين عن الحق أنّ هؤلاء المفسرين للقرآن العظيم الذين يبينوا كتاب اله للناس، فهل بيانهم كان حقاً من عند الرحمن
وأتوا بالبرهان أنّ اله اصطفاهم أئمةً للمسلمين ليبينوا لهم كتاب ربهم؟ وبما أنّ لل دعوى برهان فلزمهم البرهان من الرحمن
وهو أن يزيدهم بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن ليجعله برهانَ الإمامة والقيادة للأمة ليعيدهم إل منهاج النّبوة الأول إنْ كان
من الصادقين، فإذا تبين لم أنّ اله حقاً زاده بسطةً ف العلم عل كافة علماء الأمة فهيمن عليهم بسلطانِ العلم من الرحمن،
فهنا أمركم اله أن تتّقوا وتونوا من أتباع الأئمة الصادقين المصطفَين من رب العالمين الذين اصطفاهم عليم وزادهم بسطةً
ف العلم، فهنا يتبين لم أنّه لمن الصادقين، لأنّ الذي أنزل القرآن وعليه البيان قد آتاه البيان ليجعله البرهان لصدق ما يدَّعيه
ثم أمركم اله أن تتقوا اله فتونوا من أتباعه فتشدّوا أزره وتعزروه فتنصروه لأنه تبين لم أنّه حقاً لمن الصادقين الذين اتَّبعوا
محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم قلباً وقالباً ويدعون الناس عل بصيرة من ربهم القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله

تعال: {قُل هذِه سبِيل ادعو الَ اله عل بصيرة انَا ومن اتَّبعن وسبحانَ اله وما انَا من الْمشْرِكين} صدق اله العظيم
[يوسف:108].

نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعاله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول الال ه صله وكونوا مع أتباع محمدٍ رسولِ الفاتّقوا ال
هِمنفُسوا بِاغَبري و ولِ اللَّـهسن رتَخَلَّفُوا عن يابِ ارعا نم ملَهوح نمو دِينَةالْم له َانا ك119﴾ م﴿ ينادِقالص عونُوا مكو

ًنَّي دُوع ننَالُونَ مي و فَّارْيظُ الغا يىطوونَ مطَىي و اللَّـه بِيلس ةٌ فصخْمم و بنَص و اظَم مهيبصي  منَّهكَ بِاذَٰل هن نَّفْسع
ا اادِيونَ وقْطَعي ةً وبِيرك ةً ويرغقُونَ نَفَقَةً صنفي 120﴾ و﴿ يننسحالْم رجا يعضي  نَّ اللَّـها حالص لمع م بِهلَه بتك ا
كتب لَهم ليجزِيهم اللَّـه احسن ما كانُوا يعملُونَ ﴿121﴾ وما كانَ الْمومنُونَ لينفروا كافَّةً فَلَو نَفَر من كل فرقَة منْهم طَائفَةٌ

لِّيتَفَقَّهوا ف الدِّين ولينذِروا قَومهم اذَا رجعوا الَيهِم لَعلَّهم يحذَرونَ ﴿122﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ة فيرجعوا إللماء الأمونوا من عي يم لللذِّكر الح من ينفرون طلبة العلم ليتعلّموا البيان الحق ن السؤال هو: فإلول
قومهم فيدعونهم إل سبيل اله عل بصيرة من ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ الْمومنُونَ لينفرواْ كآفَّةً فَلَولا نَفَر من

كل فرقَة منْهم طَآئفَةٌ لِّيتَفَقَّهواْ ف الدِّين ولينذِرواْ قَومهم اذَا رجعواْ الَيهِم لَعلَّهم يحذَرونَ} صدق اله العظيم [التوبة:122]؟

ونرر السؤال إل أين يتم النّفور لطلبة العلم الحق الذي لا شك ولا ريب فيه أنّه العلم الحق من رب العالمين؟ والجواب تجدونه
ف محم التاب ف قول اله تعال: {فَاسالُوا اهل الذِّكرِ انْ كنْتُم  تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:7].

فأولئك هم الصادقون التابعون للحق من ربهم ولا يقولون عل اله ما لا يعلمون، وسؤال المهدي المنتظَر إل كافة الزوار
لطاولة الحوار: ألم تجدوا أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً من أهل الذكر؛ أهل القرآن العظيم الذين اعتصموا بحبل اله القرآن
العظيم ذات بصيرة جدهم محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ ولذلك لا تُحاجون من القرآن العظيم إلا هيمنت عليم
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بالعلم والسلطان المبين من الذكر الحيم إن كنتم به مؤمنون.

ويا قوم، إنما يحاجم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بالقرآن العظيم لأنه يعلم أنّ القرآن هو الحجة الحق عليم من ربم
وعنه سوف تُسالون. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاستَمسكْ بِالَّذِي اوح الَيكَ انَّكَ علَ صراط مستَقيم ﴿43﴾ وانَّه لَذِكر لَّكَ

ولقَومكَ وسوف تُسالُونَ ﴿44﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

فلماذا لا تستمسون بالتاب الحق من ربم المحفوظ من التحريف ليون الحجة عليم بالحق لئن زِغتم عن الصراط
المستقيم ولذلك تجدونه نُسخةً واحدةً ف العالمين لم تتغير كلمةً واحدة وذلك من آيات التصديق للقرآن العظيم أنّه الحق من
رب العالمين لأنّه أصدق وعده بالحق بحفظ كتابه من التحريف إل يوم الدين، وذلك حت لا تون للناس الحجة من بعد نزوله
إل يوم الدين ولن يعذِّب اله الناس بسبب إعراضهم عن اتِّباع المهدي المنتظَر؛ بل عن اعراضهم عن اتِّباع الذكر رسالة اله
ينالَملِّلْع رذِك ا ونْ هونَ (26) ابتَذْه نيفَا} :ه تعالالصراط المستقيم. تصديقاً لقول ال العالمين لمن أراد أن يهتدي إل إل

(27) لمن شَاء منم ان يستَقيم (28)} صدق اله العظيم [التوير:28].

ولن للأسف لم يفقهوا البيان الحق لقول اله تعال: {فَاين تَذْهبونَ (26)} صدق اله العظيم، وأفتيم بالحق أنّ اله يقول لم
فأين تذهبون من عذاب اله المنتظَر ف كوكب سقر من بعد موتهم أو ليلة تأتيهم ليلة تركبن طبقاً عن طبق. تصديقاً لقول اله
 ما لَه١٩﴾ فَم﴿ قن طَبقًا عطَب نبك١٨﴾ لَتَر﴿ قذَا اتَّسرِ االْقَم١٧﴾ و﴿ قسا ومو لاللَّي١٦﴾ و﴿ بِالشَّفَق مقْسا ََف} :تعال
يومنُونَ ﴿٢٠﴾ واذَا قُرِى علَيهِم الْقُرآنُ  يسجدُونَ ۩ ﴿٢١﴾ بل الَّذِين كفَروا يذِّبونَ ﴿٢٢﴾ واللَّـه اعلَم بِما يوعونَ ﴿٢٣﴾
فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم ﴿٢٤﴾ ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ لَهم اجر غَير ممنُونٍ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

ويا معشر المعرضين عن كتاب اله القُرآن العظيم فهل أمركم اله بالإستمساك به أم أنّه أمركم فقط بالإيمان به؟ وقال اله
تعال: {والَّذِين يمسونَ بِالْتَابِ واقَاموا الصلاةَ انَّا لا نُضيع اجر الْمصلحين} صدق اله العظيم [الأعراف:170].

ألم يأمركم اله باتِّباع أحسنه ف آيات أم التاب المحمات لعالمم وجاهلم ولن يهتدِي إل الصراط المستقيم إلا من صدّق
بالذِّكر ومن ثم اتَّبعه.

تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمن بِالْغَيبِ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم} صدق اله العظيم
[يس:11].

 ُآنالْقُر هِملَيع ذَا قُرِىانُونَ (21) وموي  ما لَهفَم} :ه تعالقول ال عرضين عن القرآن العظيم فتجدونها فوأما البشرى للم
يسجدُونَ (22) بل الَّذِين كفَرواْ يذِّبونَ (23) واله اعلَم بِما يوعونَ (24) فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم (25 )} صدق اله العظيم

[الإنشقاق].

إذاً سبب العذاب هو لأنّهم لم يتّبعوا أحسن ما انزل إليهم من ربهم ف آيات أم التاب المحمات البينات حجة اله عليهم.
وقال اله تعال: {واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ان تَقُول نَفْس يا
و٥٧﴾ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسح

نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول
الْافرِين﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].
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فانظروا لحجة اله عل عبده وسوف تجدون أنّه عدم اتِّباع آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم، ولذلك قال اله
تعال: {بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين} صدق اله العظيم [الزمر:59].

فر بالقرآن العظيم بل نحنه فنحن لا نال حمد ناصر اتّقسلمين أو أتباعهم فيقول: "يا ملماء المأحد ع أن يقاطعن ولربما يود
فاتّخذت الحق ن قد شقلبته لو لم توأقول: ألا وال رد عليه الإمام ناصر محمد اليمانسلمون بالقرآن لمؤمنون". ومن ثم يالم
الصراط المعاكس للحق لما عست اسم المهدي المنتظَر ناصر محمد! وبما أنّك تُعاكس الصراط الحق، فذلك تعس اسم

المهدي المنتظَر، فبدل أن تُنادين ناصر محمدٍ فتعسه فتقول: محمد ناصر وذلك لأنّك ترى أنه حق منطق أن يون اسم
المهدي المنتظَر ناصر محمد لأنك لن تستطيع أن تأت برواية لا حق ولا باطل تفت باسم المهدي المنتظَر أنّ اسمه ( فلان ) أبداً

أبداً، وذلك لأن اسمه جعله اله مجهولا إل حين قدَرِه وعصره وذلك حت لا يستطيع كافة الشياطين أن يتشفوا هذا الاسم
حت لا يوسوسوا لل من اسمه ناصر محمد أنّه المهدي المنتظَر، ولذلك لن تجد قط أن أحداً ادع أنه المهدي المنتظَر ناصر
من اسمه محمد بسبب ظنِّهم أنّ اسم المهدي لهو ك دَّعين لشخصية الإمام المهديمحمد من كافة البشر بل تجدون أغلب الم
المنتظَر محمدٌ، ولذلك لم يستطع أن ينتحل شخصية الإمام المهدي ناصر محمد أي شخصٍ ف كافة الممسوسين أو الذين

المهدي المنتظَر ثم يقول كلا لست وسوست لهم أنفسهم، ولم يبدُ ذلك لمن والاهم لأنهم ينتظرون أن يقولوا له إنك أنت المهدي
المنتظَر ثم يزدادون إصراراً عل الباطل، ولن محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف جميع الروايات الحق والمدرج
ه قدر المواطأةالمنتظَر ناصر محمد فجعل ال اسم المهدي ه عليه وآله وسلم فال حمد صلفقط بالمواطأة للاسم م فتإنّما ي
للاسم محمد ف اسم ف اسم أب ل يحمل اسم رايت الت أحملها عل كتف (ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم)،

ولذلك لا ينبغ ل أن اُحاجم بغير ما تنزل عل محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم ولا ينبغ للحق أن يتبع أهواءكم.

أما بالنسبة لحجتم أنم مؤمنون بالقرآن العظيم جميع المختلفين ف دينهم من الأميين ثم لا يتّبعوه ثم أقول لم قول اله لمن
اقتديتم به: {قُل بِىسما يامركم بِه ايمانُم انْ كنتُم مومنين (93)} صدق اله العظيم [البقرة].

فيف أنّم تؤمنون بالقرآن العظيم أنه حقاً كتاب اله رب العالمين رسالة اله إل كافة الإنس والجن أجمعين وأنّه الوحيد
كتاب اله المحفوظ من التحريف إل يوم الدين ومن ثم يبعث اله الإمام المهدي يدعوكم إل اتِّباعه والاحتام إل كتاب اله
فيما كنتم فيه تختلفون فإذا أنتم عن دعوة الحق لا تزالون معرضون؟ برغم أنم به مؤمنون: {قُل بِىسما يامركم بِه ايمانُم انْ

نتُمنْ كا مُانيما بِه مكرماا يمسبِى م كمثل الذين قالوا سمعنا وعصينا: {قُله العظيم، فأصبح مثل(93)} صدق ال يننموم نتُمك
مومنين} صدق اله العظيم.

ويا معشر علماء السنة والشيعة، فهل تريدون أن يبتعث اله المهدي المنتظَر فيدعو كافة المختلفين ف دينهم عل مختلف
دياناتهم إل الاحتام إل البخاري ومسلم الذي يعتصم به السنّة والجماعة أو إل كتاب بحار الأنوار الذي يعتصم به الشيعة،

أفلا تعقلون؟ وقال اله تعال: {فَبِاي حدِيثٍ بعدَه يومنُونَ (50)} صدق اله العظيم [المرسلات]، وذلك لأن احدثُم بحديث اله
ماتٍ بيناتٍ من آيات أمم بآياتٍ محه عليه وآله وسلم فأجادلال ه صلمحمد رسول ال نزل علالمحفوظ من التحريف الم
التاب القرآن العظيم؛ حديث اله الذي تلاه عل رسول اله صل اله عليه وآله وسلم جبريل عليه الصلاة والسلام من لدُن

حيم عليم سبحانه وتعال علواً كبيراً. وقال اله تعال: {تلْكَ آيات اله نَتْلُوها علَيكَ بالحق فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ}
صدق اله العظيم [الجاثية:6]

ّنة والجماعة فهل تظنون أنتب أهل الستب الشيعة أو كم بحاجه اتَّبع أهواءكم فيالمنتظَر ولا قدَّر ال فلنفرض أنّ المهدي
سوف اهيمن بتبم الت كتبت أيديم عل كافة علماء الديانات ف البشر؟ هيهات هيهات ثم هيهات هيهات! وأقسم بمن رفع
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كافة البشر حت المنتظَر عل هيمن المهديالعالمين، لا ي رب هنيبين؛ البدل السيئات بالحسنات للتائبين المالسماوات الذي ي
يحاجهم بالذِّكر الحيم القرآن العظيم المهيمن عل التوراة والإنجيل وكتاب البخاري ومسلم وكتاب بحار الأنوار وجميع كتب
الشيعة والسنة الت لا تاد أن تُحص فأخرس ألسنتهم بمنطق اله مباشرةً نأتيهم به من محم كتابه فأحم بينهم بحم اله
فآتيهم به من محم كتابه وأفصله تفصيلا، ولذلك تجدون المهدي المنتظَر واثقاً الثقة المطلقة أنّه سوف يهيمن بتاب اله

القرآن العظيم عل كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود وأمتهم جميعاً. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا انزلْنَا التَّوراةَ فيها
ََف دَاءشُه هلَيانُوا عكو تَابِ اللَّـهن كظُوا مفتُحا اسبِم اربحاونَ ويانبالروا واده لَّذِينوا للَمسا ونَ الَّذِينا النَّبِيبِه محي نُوردًى وه
تَخْشَۇا النَّاس واخْشَونِ و تَشْتَروا بِآيات ثَمنًا قَليً ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الْافرونَ ﴿44﴾ وكتَبنَا علَيهِم فيها

ةٌ لَّهفَّارك وفَه بِه دَّقن تَصفَم اصصق وحرالْجو نبِالس نالسذُنِ وذُنَ بِاانفِ وبِا نفاو نيبِالْع نيالْعبِالنَّفْسِ و نَّ النَّفْسا
اةرالتَّو نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم ميرم ناب يسم بِعآثَارِه َلنَا عقَفَّيونَ ﴿45﴾ ومالظَّال مكَ هولَـٰئفَا اللَّـه لنزا ام بِمحي ن لَّممو
لنزا ابِم نجِيلا لها محلْي46﴾ و﴿ ينتَّقظَةً لِّلْمعومدًى وهو اةرالتَّو نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصمو نُوردًى وه يهف نجِيلا نَاهآتَيو
اللَّـه فيه ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿47﴾ وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بالحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ
اللَّـه شَاء لَوا واجنْهمةً وعرش منلْنَا معج لل الحق نكَ ماءا جمع مهاءوها تَتَّبِع و اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بفَاح هلَينًا عميهمو

لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـٰن لِّيبلُوكم ف ما آتَاكم فَاستَبِقُوا الْخَيراتِ الَ اللَّـه مرجِعم جميعا فَينَبىم بِما كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ
﴿48﴾ وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما
يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ ﴿49﴾ افَحم الْجاهلية يبغُونَ ومن احسن من اللَّـه حما

لِّقَوم يوقنُونَ ﴿50﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فهل تريدون أن آتيم بحم البخاري ومسلم أو بحم مؤلف كتاب بحار الأنوار الت جمعوها من هنا وهناك من السادة
والسيدات تسعين ف المئة منها خُزعبلات روايات مفتريات عل اله ورسوله؟ ولن الحق منها لن يخالف لسنة محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم ف القرآن العظيم الت أحاجم بها وأجاهدكم بتاب اله وسنته المفصله جهاداً كبيراً، ولربما

يود أحدُ علماء الدين أن يقاطع ناصر محمد اليمان فيقول: "مهلا مهلا، فاسمعن ماذا قُلت أنك تُحاجن بسنة محمد رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم ولننا لا نجدك إلا تُحاجنا حصرياً من كتاب اله فهل تزعم أنّك نب يوح إليك بتابٍ جديدٍ؟". ومن
ثم يرد عليه الخليفة الراشد إل الحق الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّما بيان المهدي المنتظَر للقرآن هو ذات بيان

ملَّهلَعو هِملَيا لا نُزلنَّاسِ مل نيتُبل ركَ الذِّكلَيلْنَا انزاو} :ه تعاله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول الال ه صلحمدٍ رسولِ الم
يتَفَرونَ} صدق اله العظيم [النحل:44].

ولن محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لم ين ملزماً أن يأت المسلمين بالبرهان للسنة من القرآن بل يبين لهم
المقصود مباشرةً من غير أن يأتيهم بالبرهان من القرآن وذلك لأنّ القرآن تنزل، ومن كفر ببيانه كفر بقرآنه لأنّ القرآن وسنة

البيان جميعهم ف ذات القرآن، وأما المهدي المنتظَر فهو ملزم أن يأت بالبرهان من ذات القرآن لأنه لا وح جديدٌ بمنهج جديدٍ
من بعد القُرآن المجيد الذي نُحاجم بقرآنه وبيانه فنهديم به إل صراط العزيز الحميد فأحم بينم بحم اله من قرآنه وبيانه،
وذلك لأنّ اله أنزل القرآن وسنة البيان الت تُفصله ف ذات القرآن، أم أنّم لا تعلمون ماه السنة النّبوية؟ وإنّما ه التفصيل
هال رفَغَيا} :ه تعالفصلاتٍ. تصديقاً لقول الجملاتٍ وآيات مبل أنزل آيات م جملام كتاباً مه إليتاب ولم ينزل اللآيات ال

نم ونَنَفَلات كَ بالحقبر نم لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهآتَي الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا
الْممتَرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

وكذلك المسلمون يا إله {يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بالحق} ومن ثم لا يتبعونه! فيف يعذِّب اله أهل التاب ويصرف عذابه
عن المسلمين؟ فما الفرق بينم وبين أهل التاب ما دمتم أعرضتم عن دعوة الاحتام إل كتاب اله جميعاً المسلمين
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والنصارى واليهود؟ ولذلك يبشركم المهدي المنتظَر جميعاً بعذابٍ يشمل كافة قُرى البشر مسلمهم والافر بسبب الاعراض
عن دعوة الاحتام إل ذكر البشر المحفوظ من التحريف القرآن العظيم.

ويا أمة الإسلام وعلماءهم، لا حجة لم بل الحجة له ولخليفته عليم بالحق ما زلت معتصماً بحبل اله، فلن يضلّن اله ما
مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :ه تعالافة الإنس والجانّ. تصديقاً لقول الرهان من الرحمن لعتصماً بالبدمت م
وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾فَاما الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا

ن لَّما ارِثُهي وهكَ وا تَرم فصا نفَلَه خْتا لَهلَدٌ وو لَه سلَكَ لَيه ورنِ اما لَةَْال ف ميفْتي اللَّـه تَفْتُونَكَ قُلسا ﴿١٧٥﴾ييمتَقسم
ين لَّها ولَدٌ فَان كانَتَا اثْنَتَين فَلَهما الثُّلُثَانِ مما تَركَ وان كانُوا اخْوةً رجا ونساء فَللذَّكرِ مثْل حظِّ انثَيين يبين اللَّـه لَم ان

تَضلُّوا واللَّـه بِل شَء عليم﴿١٧٦﴾} صدق اله العظيم [النساء].

أفلا ترون أنّ اله هو المفت بالحق وهو المبين وهو المفصل؟ تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه (18) ثُم انَّ
علَينَا بيانَه (19)} صدق اله العظيم، ولن بعض البيان الحق لا يدرك إلا بعلم الاستنباط، وعلم الاستنباط لا يدركه إلا

الراسخون ف علم التاب مثال قول اله تعال: {والنَّجم اذَا هوى} صدق اله العظيم، فإذا تدبرتم تجدون أنه حدّد لحظة
التصديق بالقسم بوقوع الحدث بالضبط بقوله {اذَا هوى} أي إذا أت للأرض من أطرافها، وحت أعلم بالمقصود بالضبط من
قوله تعال: {اذَا هوى} فلا بدّ أن يون المهدي المنتظَر من الراسخين ف علم التاب يحيط بعلوم آياته محمه ومتشابهه لأنّ

كلمة هوى من المتشابه ولا يقصد به هوى الحب ولا هوى الظن بل يقصد به أت، ومن ثم آتيم بالبرهان من المحم.

فإذاً القرآن ليس بينه أي تناقضٍ كما يزعم المفترون ولن الراسخين ف العلم ف نظركم هم الذين يحيطون بعلوم البخاري
ومسلم وذلك مبلغهم من العلم! بل الراسخون ف العلم هم الذين يحيطون بعلوم آيات التاب محمه ومتشابهه فلا يؤمنون
ببعض التاب ويفرون ببعض لأنّهم لا يفعلون مثلم فيأخذون من القرآن ما وافق ما لديهم ف الروايات وما تعارض منها

تركوه؛ أولئك يؤمنون ببعض التاب ويفرون ببعض مهما يزعمون أنهم بالقرآن مؤمنون.

وأما الشيعة فهم يعلمون أنّ حجة اله المهدي المنتظَر لا يحاج علماء الأمة إلا بالقرآن العظيم ولنّهم للحق كارهون حت يتّبع
أهواءهم، ولا يزالون ف ريبهم يترددون هل ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أم كذاب أشر، وخير الشيعة الاثن عشر
ر فغيالمنتظَر أن ي من الذين ينتظرون المهدي سبيلا المنتظَر، ومنهم كالأنعام بل هم أضل من صدّق بالذِّكر واتّبع المهدي

القرآن بوح جديد فيأت بتاب الوصية (كتاب فاطمة الزهراء) حسب عقيدتهم، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين وليس لدي
غير كتاب اله القرآن العظيم، ومنهم سوف يونون من المرمين من الذين اتّبعوا المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل
الظهور ويسمون لدينا بالمحزونون من قبل الهدى؛ وهم الذين يقولون نحن الشيعة لمن أشدّ البشر انتظاراً للمهدي المنتظَر
ويخشون أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر الحق من ربهم وهم عن الحق معرضون؛ أولئك سوف يهديهم اله
إل التصديق بالمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وهل تدرون ماهو سبب هداهم؟ وذلك لأنهم وجدوا أنّ ناصر
زنٍ عميقأنفسهم بح أنفسهم فشعروا ف ري فالمنتظَر محمد بن الحسن العس حقاً قد زلزل عقيدة المهدي محمد اليمان
لدرجة أنهم يريدون أن يبوا لأنهم لم يعودوا يعلمون الحق من الباطل، فهل المهدي المنتظَر محمد الحسن العسري أم أنه

الباطل؟ والحق هو اليمان الذي رايته أهدى راية من رايات المختلفين ف الدين عل الإطلاق لأنّ هذه الرواية لطالما تفر فيها
أولو الألباب من الشيعة، فيف تون أهدى الرايات راية اليمان؟ فلا ينبغ أن تون أهدى الرايات إلا راية المهدي المنتظَر، فلا
ن آخرين يقولون إنّما أهدى الرايات أي أهدى من راية الخراسانول الحق ادون أن يهتدوا إلوي عن اليمان حيرة يزالون ف
والسفيان، والحمدُ له الذي جمع تحت ظل راية المهدي المنتظَر من السنّة والشيعة ومن مختلف المذاهب الإسلامية يعبدون
اله لا يشركون به شيئاً فأولئك هم الراشدون وهم الناجون وهم أولو الألباب، وإنّما النّاجون من النار هم الذين جاءوا ربهم
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بقلوبٍ سليمة من الشِّرك فلم يلبِسوا إيمانهم بظُلم.

ولن عقولم الحقيرة ونظرتم القصيرة يريدون الشيعة الاثن عشر أن يونوا هم الطائفة الناجية وكذلك أهل السنة والجماعة
ا فم رثعذَا با لَمعي ََفا} :ه تعالم قول المح تاب فال ة ونسوا ناموس الحساب فونوا هم الطائفة الناجييريدون أن ي

الْقُبورِ (9) وحصل ما ف الصدُورِ (10) انَّ ربهم بِهِم يومئذٍ لَخَبِير(11)} صدق اله العظيم [العاديات].

ه كافة أعماله وضاعفها فل الشرك به شيئاً تقبه لا يخلصاً لالقلب فإن كان م تاب هو فال وإنّما أساس الحساب ف
الميزان، وإن كان قلبه ليس سليماً من الشرك فيجعل اله عمله هباءاً منثوراً كرمادٍ اشتدت به الريح ف يوم عاصفٍ لا يقدرون
مما كسبوا عل شء ولم يتقبل اله من عبادتهم شيئاً بسبب أنَّ قلوبهم ليست سليمةً من الشرك برغم أن الفتوى قد جعلها اله
ف محم كتابه ف قول اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿88﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿89﴾} صدق اله العظيم

[الشعراء].

إذاً المسلم هو من كان قلبه سليماً من الشرك، والمشرك هو من أشرك باله. وليس أنّ الحساب عل الأخطاء المذهبية، فما
ذنب غير العلماء من المستفتين؟ لأنّ اله لم يأمرهم بالمطالبة بالبرهان من مفت ديارهم وخطباء منابرهم؛ بل الذين أمرهم اله
بالمطالبة بالبرهان المبين هم طلبة العلم فقط وما كان لافة المسلمين أن يونوا علماء. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ
الْمومنُونَ لينفرواْ كآفَّةً فَلَولا نَفَر من كل فرقَة منْهم طَآئفَةٌ لِّيتَفَقَّهواْ ف الدِّين ولينذِرواْ قَومهم اذَا رجعواْ الَيهِم لَعلَّهم يحذَرونَ}

صدق اله العظيم [التوبة:122].

وإنّما يقصد بقول اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله
العظيم [الإسراء:36].

وهذا أمر محم ف التاب إل طالب العلم فيتعلمه من العالم وليس إل طالب الفتوى من العالم وما كان للمؤمنين أن يونوا
فُقهاء ف الدين جميعاً. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ الْمومنُونَ لينْفروا كافَّةً فَلَو نَفَر من كل فرقَة منْهم طَائفَةٌ ليتَفَقَّهوا

ف الدِّين ولينْذِروا قَومهم اذَا رجعوا الَيهِم لَعلَّهم يحذَرونَ} صدق اله العظيم [التوبه:128].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل المسلمون الذين لم ينفروا لطلب العلم؛ بل نفرت فرقةٌ منهم لطلب العلم فرجعوا علماء
قومهم وخُطباء منابرهم، فماذا لو كان علمهم مخالفاً لمصدر التشريع كتاب اله القرآن العظيم؟ فمن الذي يتحمل وزر

المستفت المسين وإنما جاء يتّق ربه فيطلب الفتوى فأفتاه العالم المعترف به ف منطقتهم أو قريتهم فسمع الفتوى وأخذ
بها؟ أولئك ما عليهم من وزر الفتوى الباطل شيئاً بل يتحمل وزرهم علماؤهم الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أنّه الحق من
ربهم. وقال اله تعال: {ليحملُوا اوزَارهم كاملَةً يوم القيامة ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ا ساء ما يزِرونَ} صدق اله

العظيم [النحل:25].

ولذلك حذّر اله طالب العلم من الاتباع الأعم لمن يزعم أنه إمام للأمة ما لم يهيمن عليه بسلطان العلم الملجم من الرحمن
عمنَّ السا لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف طالب العلم: {و ه إلل أمر الالذي يقبله العقل والمنطق فيطمئن إليه القلب ولذلك تنز

والْبصر والْفُواد كل اولَئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله العظيم [الإسراء:36].

ولربما المقتصدون يقولون: "إذاً ما دام العالم ف خطرٍ عظيم لو يقول عل اله ما لم يعلم فأفضل لنا أن لا نون من طلاب
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وبين طالب الفتوى الإنسان العادي لعظيم الحق م الذي يرشد الناس إلالمنتظَر: إنّ الفرق بين العال العلم". ثم يرد عليه المهدي
لعظيم لعظيم، وذلك لأنّ العالم الذي يهدي اله به الناس يرفعه اله إل درجات الأنبياء والمرسلين ويجعله لمن المقربين ولمن

المرمين ويضاف إل أجره كافة أجور الذين أرشدهم للحق ذلك هو الفضل العظيم، ولن لو كان من طلبة العلم الذين
.فهو يحمل وزره ووزر من أضلّهم بغير علم يتّبعون الاتباع الأعم

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان المنتظَر؛ الإمام المهدي البشر المهدي فتم

ـــــــــــــــــــ
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- 12 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

10:09 مساء
ــــــــــــــــــــــ

بيان من علم الغيب من كتاب عّم الغيوب ..

بِسم اله الرحمٰن الرحيم {وما ارسلْنَاكَ ا كافَّةً لِّلنَّاسِ بشيرا ونَذِيرا ولَٰن اكثَر النَّاسِ  يعلَمونَ ﴿٢٨﴾}
[سبأ].

وقال اله تعال: {فََ اقْسم بِالْخُنَّسِ ﴿١٥﴾ الْجوارِ الْنَّسِ ﴿١٦﴾ واللَّيل اذَا عسعس ﴿١٧﴾ والصبح اذَا
﴾٢١﴿ ينما ثَم طَاع٢٠﴾ م﴿ ينشِ مرندَ ذِي الْعع ة١٩﴾ ذِي قُو﴿ رِيمولٍ كسر للَقَو نَّه١٨﴾ ا﴿ تَنَفَّس
وا هم٢٤﴾ و﴿ يننبِ بِضالْغَي َلع وا هم٢٣﴾ و﴿ بِينالْم فُقبِا آهلَقَدْ رنُونٍ ﴿٢٢﴾ وجم بِمباحا صمو
يمتَقسن يا منم ن شَاءم٢٧﴾ ل﴿ ينالَملِّلْع رذِك ا ونْ هونَ ﴿٢٦﴾ ابتَذْه ني٢٥﴾ فَا﴿ جِيمطَانٍ رلِ شَيبِقَو

﴿٢٨﴾ وما تَشَاءونَ ا ان يشَاء اله رب العالمين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [التوير].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو:
"مت سوف يصدّق البشر بذكر اله القُرآن العظيم؟".

والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ
بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ومن ثُم سؤال آخر: "فهل عذاب يوم عقيم هو قبل يوم القيامة؟".
وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعالقول ال تاب فم الحم والجواب تجدوه ف
معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها
اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم

[الإسراء].
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ومن ثُم سؤال آخر: "فهل هذا العذاب جعله اله آيةً للتصديق لمن يدعو إليه لأنّ اله تعال قال: {وما منَعنَا
ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا
﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء]، فهذا يعن أنّه سبحانه بدل أن يبعث بمعجزات التصديق استبدلها بآية

عذاب أليم؟".
والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {ان نَّشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها

خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

‐ "فهذا يعن أنّ البشر سوف يصدِّقوا بذكر ربهم القُرآن العظيم فيخضعوا من هولها لخليفة رب العالمين
ف التاب الذي يدعوهم إل اتّباعه فأعرضوا، فهل ذكر اله نوع هذه الآية ف علوم الغيب ف القُرآن

العظيم؟".
والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {والْتَابِ الْمبِين ﴿٢﴾ انَّا انزلْنَاه ف لَيلَة مباركة انَّا

وه نَّهكَ ابن رةً ممح٥﴾ ر﴿ ينلسرنَّا منَّا كندِنَا اع نا مرم٤﴾ ا﴿ يمرٍ حما لك قفْرا ييه٣﴾ ف﴿ نذِرِيننَّا مك
يتميو ِيحي وه ا لَٰها  ﴾٧﴿ يننوقنتُم من كا امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦﴾ ر﴿ يملالْع يعمالس
﴾١٠﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقونَ ﴿٩﴾ فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه ل٨﴾ ب﴿ ينلوا مائآب برو مبر
مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابٰذَا عه النَّاس َغْشي
رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾

يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

اءمالس تتَا موي بتَقونَ ﴿٩﴾ فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه لب} :آخر: "فما هو المقصود بقوله تعال سؤال ومن ثُم
بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس هٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾}

صدق اله العظيم [الدخان]؟".
والجواب تجدوه ف محم التاب أنه سوف يزول الشك باليقين بسبب آية العذاب الأليم. تصديقاً لقول اله
تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم ﴿٥٥﴾} صدق

اله العظيم [الحج].

ومن ثُم سؤال آخر: "فهل آية العذاب الأليم قدَّرها اله ف عهد بعث محمدٍ رسول اله بالقُرآن العظيم فآمن
الناس كلّهم أجمعين؟".

والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {وما كانَ اله ليعذِّبهم وانت فيهِم} صدق اله العظيم
[الأنفال:33].

‐ "إذاً فلمن الخطاب من الرب موجه ف محم التاب ف قول اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ
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مبِين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الدخان]؟".
والجواب: ذلك خليفةُ اله الإمام المهدي الذي يدعو العالمين إل اتّباع كتاب اله القُرآن العظيم والاحتام

إليه فأعرض عن دعوته المسلمون والافرون إ قليلا من أول الألباب.

ولربما يود أن يقاطعن أحدُ السائلين فيقول: "فهل يوجد ف علوم الغيب ف التاب أنّ العذاب سوف يشمل
كافة قُرى البشر مسلمهم والافر بسبب إعراضهم عن دعوة خليفة اله وعبده المهدي المنتظَر؟".

وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعالقول ال تاب فم الحم والجواب تجدوه ف
معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها
اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم

[الإسراء].

ومن ثُم سؤال آخر يقول: "يا من يزعم أنّه المهدي المنتظَر الذي يؤيده اله بآية الدُخان المبين فلا يوجد
دخان من غير نار! فمن أين مصدر هذا الدُخان المبين المنتظَر؟".

مدَّتَهلْنَا ععا جمةً وئَم النَّارِ ا ابحصلْنَا اعا جمو} :ه تعالقول ال تاب فم الحم والجواب تجدوه ف
تَابْوتُوا الا الَّذِين تَابري انًا ويمنُوا اآم الَّذِين اددزيو تَابْوتُوا الا الَّذِين نقتَيسيوا لفَرك تْنَةً لِّلَّذِينف ا
شَاءن يم هال لضكَ يذَٰلك ًَثٰذَا مبِه هال ادراذَا اونَ مرافْالو ضرقُلُوبِهِم م ف الَّذِين قُوليلنُونَ وموالْمو

ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّشَرِ ﴿٣١﴾ كلْبىٰ لرذِك ا ا همو وه كَ ابر نُودج لَمعا يمو شَاءن يدِي مهيو
وا تَقَدَّمن يا منم ن شَاءمشَرِ ﴿٣٦﴾ لا لِّلْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيربْدَى الح انَّه٣٤﴾ ا﴿ فَرسذَا اا حبالص٣٣﴾ و﴿

يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

‐ "مهلا مهلا أيها المهدي المنتظَر فهل العذاب المنتظَر هو بنار جهنم؟".
والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {خُلق انسانُ من عجل سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ
هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعٰذَا الْوه َتقُولُونَ مي٣٧﴾ و﴿
النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ

﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

َلع قَادِر هنَّ الا قُل هبن رةٌ مآي هلَيع لنُز قَالُوا لَوو} :ه تعالإذاً كوكب العذاب هو حقاً نار جهنم؟ وقال ال
ان ينَزل آيةً ولَٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿٣٧﴾} [الأنعام].

الحق قُصي هل ا منِ الْحا جِلُونَ بِهتَعا تَسندِي ما عم تُم بِهذَّبكو بن رم نَةيب َلع ِّنا قُل} :ه تعالوقال ال
ينمبِالظَّال لَمعا هالو مَنيبو نيب رما لَقُض جِلُونَ بِهتَعا تَسندِي منَّ عا ٥٧﴾ قُل لَّو﴿ ينلالْفَاص رخَي وهو
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﴿٥٨﴾} [الأنعام].

مبن رم رائصٰذَا به بن رم َلا وحا يم تَّبِعا انَّما ا قُلتَهيتَباج قَالُوا لَو ةهِم بِآيتتَا ذَا لَماو} :ه تعالوقال ال
وهدًى ورحمةٌ لِّقَوم يومنُونَ ﴿٢٠٣﴾} الأعراف].

وقال اله تعال: {واذْ قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا
بِعذَابٍ اليم ﴿٣٢﴾} [الأنفال].

المنتظَرين نم معم ِّنوا ارفَانتَظ هل با الْغَينَّما فَقُل هبن رةٌ مآي هلَيع نزِلا قُولُونَ لَويو} :ه تعالوقال ال
﴿٢٠﴾} [يونس].

قَعا وذَا ما ثُمونَ ﴿٥٠﴾ ارِمجالْم نْهم جِلتَعساذَا يا مارنَه واتًا ايب هذَابع متَاكنْ اا تُميارا قُل} :ه تعالوقال ال
آمنتُم بِه آنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ ﴿٥١﴾} [يونس].

وقال اله تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالسيىة قَبل الْحسنَة وقَدْ خَلَت من قَبلهِم الْمثَُت وانَّ ربكَ لَذُو مغْفرة لِّلنَّاسِ
للو نذِرم نتا انَّما هبن رةٌ مآي هلَيع نزِلا وا لَوفَرك الَّذِين قُوليقَابِ ﴿٦﴾ وكَ لَشَدِيدُ الْعبنَّ راو هِمظُلْم َلع

قَوم هادٍ ﴿٧﴾} [الرعد].

نم هلَيدِي اهيو شَاءن يم لضي هنَّ الا قُل هبن رةٌ مآي هلَيع نزِلا وا لَوفَرك الَّذِين قُوليو} :ه تعالوقال ال
انَاب ﴿٢٧﴾} [الرعد].

وقال اله تعال: {وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها
وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} [الإسراء].

وقال اله تعال: {وقَالُوا لَو ياتينَا بِآية من ربه اولَم تَاتهِم بينَةُ ما ف الصحفِ اولَ ﴿١٣٣﴾ ولَو انَّا
ىٰ ﴿١٣٤﴾ قُلنَخْزو ن نَّذِلا لن قَبكَ ماتآي فَنَتَّبِع وسنَا رلَيا لْتسرا نَا لَوبلَقَالُوا ر هلن قَبذَابٍ مم بِعنَاهَلها

كل متَربص فَتَربصوا فَستَعلَمونَ من اصحاب الصراط السوِي ومن اهتَدَىٰ ﴿١٣٥﴾} [طه].

وقال اله تعال: {خُلق انسانُ من عجل سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ متَ هٰذَا الْوعدُ ان
مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمك

ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم
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[الأنبياء].

مهاءلَّج مسم لجا لَوذَابِ وجِلُونَكَ بِالْعتَعسيو} :ه تعالإذاً كوكب العذاب هو حقاً نار جهنم. وقال ال
مو٥٤﴾ ي﴿ رِينافْيطَةٌ بِالحلَم نَّمهنَّ جاذَابِ وجِلُونَكَ بِالْعتَعسونَ ﴿٥٣﴾ يرشْعي  مهغْتَةً وم بنَّهيتالَيو ذَابالْع

يغْشَاهم الْعذَاب من فَوقهِم ومن تَحتِ ارجلهِم ويقُول ذُوقُوا ما كنتُم تَعملُونَ ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم
[العنبوت].

وذلك هو الفتح الأكبر للمهدي المنتظَر فيظهره اله عل كافة البشر ببأسٍ شديدٍ من كوكب سقر فهل من
مدَّكر يتَّبع الدّاع إل اتّباع الذكر المحفوظ من التحريف القُرآن العظيم من قبل أن يأت الفتح الأكبر

المنتظَر ف علم الغيب ف محم التاب فيظهر اله عبده وخليفته المهدي المنتظَر عل كافة البشر بآية
التصديق من كوكب سقر، ليلة يسبق الليل النهار، ليلةُ الفتح الأكبر للمهدي المنتظَر عل كافة البشر، ليلة
مرور كوكب سقر فيظهره اله عليهم أجمعين ف ليلة وهم صاغرون؟ وقال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هٰذَا

الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اله وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} [الملك].

وقال اله تعال: {وقَالُوا ربنَا عجل لَّنَا قطَّنَا قَبل يوم الْحسابِ ﴿١٦﴾} [ص].

لتَو١٧٧﴾ و﴿ نذَرِينالْم احبص اءفَس هِمتاحبِس لذَا نَزجِلُونَ ﴿١٧٦﴾ فَاتَعسذَابِنَا يفَبِعا} :ه تعالوقال ال
عنْهم حتَّ حين ﴿١٧٨﴾ وابصر فَسوف يبصرونَ ﴿١٧٩﴾} [الصافات].

مخُذُهدَةً تَااحةً وحيص ونَ انظُرا ي٤٨﴾ م﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالوقال ال
وهم يخصمونَ ﴿٤٩﴾ فََ يستَطيعونَ تَوصيةً و الَ اهلهِم يرجِعونَ ﴿٥٠﴾} [يس].

نتُمنْ اوا افَرك الَّذِين قُولَنلَّي ةم بِآيتَهن جِىلَئو ثَلم لن كآنِ مٰذَا الْقُره لنَّاسِ فنَا لبرلَقَدْ ضو} :ه تعالوقال ال
ا مبطلُونَ ﴿٥٨﴾ كذَٰلكَ يطْبع اله علَ قُلُوبِ الَّذِين  يعلَمونَ ﴿٥٩﴾} [الروم].

مانُهيموا افَرك الَّذِين نفَعي  الْفَتْح موي ٢٨﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كا ٰذَا الْفَتْحه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالوقال ال
و هم ينظَرونَ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

ولربما يود أحد السائلين أن يقاطعن فيقول: "فهل الفتح هو موعد النصر والظهور بآية العذاب الأليم؟".
ينومجرالْم نم ونَنَلَت ا نُوحي تَنتَه ن لَّمقَالُوا لَئ} :ه تعالقول ال تاب فم الحم والجواب تجدوه ف

يننموالْم نم عن ممو ننَجا وفَتْح منَهيبو نيب ونِ ﴿١١٧﴾ فَافْتَحذَّبك منَّ قَوا بر ١١٦﴾ قَال﴿
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﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

‐ "مهلا مهلا أيها الإمام، ولن ف هذه الآية يقصد الفتح بين نب اله نوح ومن كذبه من قومه".
بعذابٍ من رب المنتظَر وأقول: أعلم ذلك، وإنما نستنبط المقصود بالفتح أنه نصر عليه المهدي يرد ومن ثم

نيب ونِ ﴿١١٧﴾ فَافْتَحذَّبك منَّ قَوا بر ه نوح عليه الصلاة والسلام: {قَالال العالمين، ولذلك قال نب
وبينَهم فَتْحا ونَجن ومن مع من الْمومنين ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ولن المهدي المنتظَر يقول: رب إن قوم وإخوان المسلمين كذّبون فاغفر لهم فإنّهم لا يعلمون برحمتك يا
أرحم الراحمين، اللهم إنّك تعلم أن ليس دعائ لعبادك برحمتك بالعفو والغفران رحمة من بهم، كلا ورب؛

بل لأن أعلم أنك أرحم الراحمين ولم يدرك ذلك نوح عليه الصلاة والسلام يوم أراد أن يتشفّع لأبنه من عذاب
اله بالطوفان العظيم: {فَقَال رب انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ الحق وانت احم الْحاكمين} صدق اله

العظيم [هود:45].

ودعاء نوح لربه حسب علمه أنّه ابنه ولنّه يخاطب اله رحمةً منه بابنه ونس أنّ اله هو أرحم منه بولده فإذا
و} :ه تعالقول ال فتنته الرحمة بولده فخاطب ربه وخالف أمره ف ابنه عظيم حت ر نوح علكان تحس

تُخَاطبن ف الَّذِين ظَلَموا انَّهم مغْرقُونَ} صدق اله العظيم [هود:37].

لها نم ننَّ ابا بر ولده وقال: {فَقَال ه نوح بابنه خالف أمر ربه فخاطبه فال ن من شدة رحمة نبول
وانَّ وعدَكَ الحق وانت احم الْحاكمين} صدق اله العظيم [هود:45].

نَّها} :ه تعالنبيه نوح عليه الصلاة والسلام. وقال ال لفظه عل ه كان قاسياً فمن ال ولذلك تجدون الرد
لَيس من اهلكَ انَّه عمل غَير صالح فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين} صدق

اله العظيم [هود:46].

فما هو السؤال من نوح لربه؟ وإنّما يسأله أن ينقذ ولده رحمةً بنبيه فإنّه ابنه ونس نب اله نوح أنّ اله أرحم
بولده منه، فيف يسأله إنقاذ ابنه رحمةً بنبيه كونه ابنه! ولذلك قال: {فَقَال رب انَّ ابن من اهل} أي:

ارحمن يا إله وأنقذ ابن رحمةً بأبيه {وانَّ وعدَكَ الحق وانت احم الْحاكمين}؛ ويقصد نب اله نوح بقوله
عليه الصلاة والسلام: {وانَّ وعدَكَ الحق وانت احم الْحاكمين}؛ أي: وعد رحمة اله الت كتب عل نفسه،
ولن للأسف لقد فتنته رحمته بولده عن يقين أنّ اله هو أرحم بولده منه وهو أرحم الراحمين. إذاً نوح سأل
ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حه أرحم الراحمين الذي يقول: {ينفس ال ربه بما ليس له به علم ف

كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما
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جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ّمن أشهدُ أنك أرحم بابن وإن من أهل إن ابن ه نوح عليه الصلاة والسلام: [ربال ه لو قال نبألا وال
ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين]. لأجاب اله طلبه وصدقه بالحق ولو لم ين ابن نب اله نوح كونه

ََف} :ه تعاله نوح باطل وهو لا يعلم بذلك. ولذلك قال الال عاء نبد وبما أن ف .خاطب ربه بالدُعاء الحق
تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين} صدق اله العظيم [هود:46].

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، ويا معشر الافرين كافة عباد اله من شياطين الجن والإنس
أجمعين إنما أعرف لم من صفات رب وربم اله أرحم الراحمين، وإنّ الإمام المهدي أتحدّى كافة

الوالدين أن يخاطبوا أولادهم ف لحظة غضبٍ شديد من أولادهم فيقولون لهم قولا لينا [يا أولادي]، ولن اله
أرحم الراحمين ألق بالخطاب لعبادة أجمعين بما فيهم شياطين الجن والإنس ومن كل جنسٍ وقال اله

أرحم الرحمين: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا علَ انفُسهِم  تَقْنَطُوا من رحمة اله انَّ اله يغْفر الذُّنُوب جميعا
انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾
نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعو
نم نتَل دَانه هنَّ الا لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو هنبِ الج ف طتا فَرم َلتَا عرسا حي
اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم

فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ويا عباد اله من الجن والإنس قدِّروا ربم حق قدره، فلا يوجد شء هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين،
فذروا شُفعاءكم بين يدي من هو أرحم بم من عباده إن كنتم تؤمنون أنّه حقاً أرحم الراحمين، وإنّما سبب
عذاب العباد هو الفر بأنّ ربهم أرحم الراحمين ولذلك تجدوهم يرجون شفاعة عباده وهم أدن رحمةً من

اله سبحانه وتعال علواً كبيراً فهل أغنت شفاعة نوح لأبنه؟ بل وجدتم رد اله بالحق عل نبيه:
{فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين} صدق اله العظيم [هود:46].

ََه بقوله: {ففإنما يقصد ال ،حمد اليمانيا ناصر م مهلا ون أن يقولوا: "مهلاولربما الذين لا يعلمون يود
تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين} صدق اله العظيم؛ والمقصود ولد نب اله نوح

وذلك لأنّ نوح عليه الصلاة والسلام سأل له النجاة من ربه وهو ليس بولده". ومن ثم يرد عليهم الإمام
المهدي وأقول: فهل تقبل عقولم إنّما العتاب من اله لنبيه ووصفه بالجهل كونه سأل من اله النجاة لابنه

سلَي نَّها} :ه بقوله تعالال ه وهو يعلم أنّ نوح لا يعلم أنه ليس ولده؟ إذاً لاكتفيف يلومه الوهو ليس ابنه؟ ف
من اهلكَ انَّه عمل غَير صالح} صدق اله العظيم [هود:46].
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ولنّم تجدون اله أضاف قولا عظيماً ل يعلم نوح أنّه أخطأ ف حق ربه. وقال اله تعال: {فََ تَسالْن ما
لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين} صدق اله العظيم [هود:46].

لْمع بِه ل سا لَيلَكَ ماسنْ اوذُ بِكَ اعا ِّنا بر ولذلك قال: {قَال وبما أنّ نوح أدرك تجاوز حدوده بغير الحق
وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

ولم ينب اله نبيه نوح بخطئه وإنّما أشعره أنه أخطأ خطأ كبيراً ف ذلك الدُعاء، وليس أنّه خالف أمر ربه
وخاطبه ف أحد الذين ظلموا فقط؛ بل فتنته رحمته بابنه عن علم رحمة ربه الذي هو أرحم بابنه منه برغم أنّ
نوح قال ف دعائه لربه: {وانَّ وعدَكَ الحق وانت احم الْحاكمين}، ونعم وعد اله الحق، ألا وإنّما وعد اله
َلع مبر تَبك ملَيع مَس نَا فَقُلاتنُونَ بِآيموي كَ الَّذِيناءذَا جاو} :ه تعاللعباده هو كتاب رحمته. وقال ال

نَفْسه الرحمةَ انَّه من عمل منم سوءا بِجهالَة ثُم تَاب من بعدِه واصلَح فَانَّه غَفُور رحيم ﴿٥٤﴾ وكذَٰلكَ
تَّبِعا  قُل هونِ الن دونَ متَدْع دَ الَّذِينبعنْ اا نُهِيت ِّنا ٥٥﴾ قُل﴿ ينرِمجالْم بِيلس تَبِينتَسلاتِ ويا لنُفَص

اهواءكم قَدْ ضلَلْت اذًا وما انَا من الْمهتَدِين ﴿٥٦﴾ قُل انِّ علَ بينَة من رب وكذَّبتُم بِه ما عندِي ما
تَستَعجِلُونَ بِه انِ الْحم ا له يقُص الحق وهو خَير الْفَاصلين ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا أمة الإسلام، فإنّم لا تعلمون فم نصرف عنم بالدعاء من عذاب اله، ولن غضب اله قد ازداد بسبب
م ولم يزِدكم إم، فلم ينفع الإحسان مععذبه الليل والنهار أن لا يه الذي يدعو ربم عن خليفة الإعراض
طُغياناً وكفراً! فمن ينجيم من عذاب اله؟ وها هو التّناوش بالعذاب الأدن يحل بم هنا وهناك ف مناطق

شتَّ ف العالمين بسبب التأثير للأرض من كوكب العذاب وهو لا يزال بمانٍ بعيد فيف يأخذكم اله به من
مانٍ قريب، يوم يمر بجانب أرضم فترونه عين اليقين؟ فيف السبيل لإنقاذكم يا من تُذّبون بلام اله
وتُصدّقون بلام وكالة ناسا الأميركية الذين كفروا لاحقاً بوجود كوكب العذاب فلن يغنوا عنم ولا عن

نَّا بِهقَالُوا آمانٍ قَرِيبٍ ﴿٥١﴾ ون مذُوا مخاو تفَو ََوا فذْ فَزِعىٰ اتَر لَوو} :ه تعالأنفسهم شيئاً. وقال ال
وانَّ لَهم التَّنَاۇش من مانٍ بعيدٍ ﴿٥٢﴾ وقَدْ كفَروا بِه من قَبل ويقْذِفُونَ بِالْغَيبِ من مانٍ بعيدٍ ﴿٥٣﴾
وحيل بينَهم وبين ما يشْتَهونَ كما فُعل بِاشْياعهِم من قَبل انَّهم كانُوا ف شَكٍّ مرِيبٍ ﴿٥٤﴾} صدق اله

العظيم [سبأ].

فأما البيان الحق لقول اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذْ فَزِعوا فََ فَوت واخذُوا من مانٍ قَرِيبٍ ﴿٥١﴾} صدق اله
العظيم؛ فذلك يوم اقتراب كوكب العذاب من أرضم.

وأما البيان الحق لقول اله تعال: {وقَالُوا آمنَّا بِه} صدق اله العظيم؛ ويقصد كوكب العذاب لأنهم كفروا به
من قبل.
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ه العظيم، وذلك التناوش هو العذاب الأدنصدق ال {ٍيدعانٍ بن مم التَّنَاۇش ملَه َّناو} :ه تعالوأما قول ال
دون العذاب الأكبر يوم اقترابه؛ بل تأثّرت الأرض ومرضت وتُعان من الحم بسبب تأثير كوكب العذاب

وهو لا يزال ف مانٍ بعيد عن أرض البشر، وليس تأثرها بسبب الاحتباس الحراري فإنّهم لاذبون.

ويا معشر أول الألباب، إنّهم يقولون إنّ الاحتباس الحراري هو بسبب دخان السيارات والمصانع، أفلا
يعلمون أنّ الدُخان كان ف عصور الامم الأول لهو أشدُّ كثرة؟ كونهم جميعاً لم يتشفوا الغاز بل يحرقون

الحطب فم يصعد من دخان حطب العالمين ف الامم الأول إل الغلاف الجوي للأرض ولم يضر بالأرض
شيئاً، ولن عالم اليوم أنعم اله عليهم بالاكتشاف العلم فاستبدلوا إحراق الحطب بالغاز فالدُخان الصاعد

برب وأقسم بالحق فتا الإمام المهدي ّنمن ذي قبل، أفلا تعقلون؟ ول قليلا الغلاف الجوي ليس إ إل
العالمين أنّ الحم الذي تُعان منها أرض البشر ليس بسبب الاحتباس الحراري كما يزعمون؛ بل هو بسبب
اقتراب كوكب سقر من أرض البشر تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّ لَهم التَّنَاۇش من مانٍ بعيدٍ} صدق اله

العظيم [سبأ:52].

وإنّما التناوش هو العذاب الأدن من مانٍ بعيد دون العذاب الأكبر يوم يون ف مانٍ قريب من أرضم
فيأخذكم اله به أخذ عزيز مقتدر. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذْ فَزِعوا فََ فَوت واخذُوا من مانٍ

قَرِيبٍ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وأما قول اله تعال: {وقَدْ كفَروا بِه من قَبل ويقْذِفُونَ بِالْغَيبِ من مانٍ بعيدٍ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم
[سبأ].

انٍ بعيد عنه لأنهم فوكب العاشر [نيبيرو] من مالبشر عن قدوم ما يسمونه بال فذلك انتشار الخبر ف
أرضهم، وتناقلوا خبره قبل أن يروه وهو ف مانٍ بعيد ولذلك يقذفون بالغيب عنه قبل أن يروه لأنّه لا يزال

ف مانٍ بعيد عنهم وهم لا يزالون ف مانٍ بعيد عن كوكب العذاب، ولنّم تناقلتم أخباره بسبب
الاكتشاف العلم ففر به الذين لا يعلمون وسوف يؤمنون به يوم يأخذهم من مانٍ قريب عن أرضهم، ولن

يصطدم بها وإنّما يمر عليها من مانٍ قريب. وقال اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذْ فَزِعوا فََ فَوت واخذُوا من
مانٍ قَرِيبٍ ﴿٥١﴾ وقَالُوا آمنَّا بِه وانَّ لَهم التَّنَاۇش من مانٍ بعيدٍ ﴿٥٢﴾ وقَدْ كفَروا بِه من قَبل ويقْذِفُونَ
بِالْغَيبِ من مانٍ بعيدٍ ﴿٥٣﴾ وحيل بينَهم وبين ما يشْتَهونَ كما فُعل بِاشْياعهِم من قَبل انَّهم كانُوا ف شَكٍّ

مرِيبٍ ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

فما خطبم يا معشر المسلمين تُصدّقون وكالة ناسا الأميركية وتُذّبون بأخبار علم الغيب ف كتاب عَّم
الغيوب؟ وما كان للمهدي المنتظَر أن يحاجم بعلوم وكالة ناسا الأميركية، ولم يجعلن رب بأسف علمهم
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بل اعلّمم بما لم تونوا تعلمون فأستنبط لم العلم الحق من كتاب عَّم الغيوب، فمن أصدق من اله
حديثاً ومن أصدق من اله قيلا؟ اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.. اللهم قد بلغت،

اللهم فاشهد.. وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين.

.حمد اليمانالمنتظَر عبد النعيم الأعظم؛ الإمام ناصر م من بين البشر المهدي صطفه وخليفته المعبد ال
__________
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

12:02 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

{ملَه هن شُبٰلَـو وهلَبا صمو ا قَتَلُوهمو اللَّـه ولسر ميرم ناب يسع يحسنَّا قَتَلْنَا الْما هِملقَوو}
صدق اله العظيـــــم ..

إقتباس

[بس ف سؤال عن المسيح الدجال؟ كما ذكر ف القران الريم ان المسيح الحقيق سيدنا عيس لم
يصلب وانما شبه به؟ وكذلك يقال ان المسيح الدجال الاعور هوة ابليس؟

هل معن ذلك ان المسيح الدجال تشبة ف صورة المسيح الحقيق اثناء صلبة؟ وما الحمة ف ذلك؟ ان
كان المسيح الدجال يريد ان يقنع البشر انة اله؟ وما الحمة ان يات المسيح الحقيق يح الموت و

المسيح الدجال يح الموت؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
وعليم السلام ورحمة اله وبركاته أخ السائل الريم الباحث عن الحق، فبالنسبة لسؤالك الأول الذي تقول فيه:

إقتباس

(كما ذكر ف القران الريم ان المسيح الحقيق سيدنا عيس لم يصلب وانما شبه بة؟
وكذلك يقال ان المسيح الدجال الاعور هو ابليس؟

هل معن ذلك ان المسيح الدجال تشبه ف صورة المسيح الحقيق اثناء صلبه؟
وما الحمة ف ذلك؟).

وإليك الجواب بالحق: فبالنسبة للذي شُبه لهم إنّما هو جسدٌ لا روح فيه خلقه الروح القُدُس (بإذن اله)، فشَبهه بصورة المسيح
عيس ابن مريم بإذن اله، فجعله ف مرقد المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، وقام اليهود بقتل ذلك الجسد وصلبه
ناب يسا عي اللَّـه ذْ قَالا} :ه تعالده بروح القُدُس عليه الصلاة والسلام تصديقاً لقول الرهم فأيه عبده ونبيه من موأنقذ ال
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مريم اذْكر نعمت علَيكَ وعلَ والدَتكَ اذْ ايدتُّكَ بِروح الْقُدُسِ تُلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهً ۖ واذْ علَّمتُكَ الْتَاب والْحمةَ والتَّوراةَ
ذْ تُخْرِجاو ۖ ذْنبِا صرباو همكا رِىتُبو ۖ ذْنا بِارونُ طَيَا فَتيهفَتَنفُخُ ف ذْنرِ بِاالطَّي ةىيهك الطِّين نم ذْ تَخْلُقاو ۖ نجِيلاو
الْموتَ بِاذْن ۖ واذْ كفَفْت بن اسرائيل عنكَ اذْ جِىتَهم بِالْبينَاتِ فَقَال الَّذِين كفَروا منْهم انْ هـٰذَا ا سحر مبِين ﴿١١٠﴾} صدق

اله العظيم [المائدة].

وأما بالنسبة لسؤالك الآخر الذي تقول فيه:

إقتباس

(هل معن ذلك ان المسيح الدجال تشبه ف صورة المسيح الحقيق اثناء صلبه وما الحمة ف ذلك؟).

والجواب: اعلم أيها السائل الريم أن الذي شُبه بالمسيح عيس ابن مريم ليس أنه تَشبه بالمسيح عيس ابن مريم، بل شُبه
بصورة المسيح بأن تم خلقه كمثل صورة المسيح عيس ابن مريم، وذلك حت يقوم اليهود بصلبه وقتل جسده بالسيوف ولنّه
ليس إ جسداً لا روح فيه تم إلقاؤه ف فراش المسيح عيس ابن مريم، وقد تم طعن ذلك الجسد وصلبه ودفنه، وتلك فتنةٌ من
ميرم ناب يسع يحسنَّا قَتَلْنَا الْما هِملقَوو} :ه تعالابن مريم وقال ال رهم فيظنّون أنّهم قتلوا المسيح عيسه لهم بسبب مال

رسول اللَّـه وما قَتَلُوه وما صلَبوه ولَـٰن شُبه لَهم} صدق اله العظيم [النساء:157].

إذاً قد تم قتْل ذلك الجسد المشبه بالمسيح عيس ابن مريم وانته أمر ذلك الجسد، وليست الحمة من ذلك إ ليخدع اله به
الذين يمرون بابن مريم، وذلك حت تقع العداوة والبغضاء بين أنصار المسيح عيس ابن مريم وبين اليهود إل يوم القيامة،

وذلك بسبب قتل المسيح عيس ابن مريم ف عقيدة النّصارى، برغم أنهم ما قتلوه وما صلبوه وإنّما قتلوا وصلبوا الجسد الذي
شُبه لهم بصورة المسيح عيس ابن مريم.

وأما بالنسبة لسؤالك الذي تقول فيه:

إقتباس

(وكذلك يقال ان المسيح الدجال الاعور هو ابليس).

ذّاب هو إبليس الشيطان الرجيم الذي يريد أن يقول أنّه المسيح عيسونقول: اللهم نعم، إنّ المسيح ال عليك بالحق نرد ومن ثُم
ابن مريم، ويقول أنّه اله رب العالمين، وما كان لابن مريم أن يقول ما ليس له بحق؛ بل ذلك هو المسيح الذّاب وليس المسيح
عيس ابن مريم؛ بل هو الشيطان الرجيم الذي ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم، وبما أنّه ليس المسيح عيس ابن مريم

ولذلك يسم المسيح الذّاب لأنه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق صلّ اله عليه وعل امه وأسلّم تسليماً.

وأما بالنسبة لقولك أن المسيح الذّاب أعور! فلا أعلم أنّه أعور، ولا أعلم أنّه متوب عل جبينه كافر، وإنّما تلك خدعةٌ من
شياطين البشر المفترين عن النّب الخاتم صلّ اله عليه وآله وسلّم، وذلك حت يفتنوا المسلمين بالمسيح الذّاب حين يجدوا
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ه إنسانٌ سبحانه! وإنّما الفرق أنّه أعوروكأنّ ال صدِّقونه! ويا سبحان ربي ومن ثُم جبينه كافر توب علولا م أنّه ليس بأعور
وربم ليس بأعور أفلا تتقون! ليس كمثله شء سبحانه ولا يشبهه أحدٌ من خلقه جل جلاله.

وأما بالنسبة لقولك:

إقتباس

(ان كان المسيح الدجال يريد ان يقنع البشر انه اله؟).

لضويريد أن ي ،عقيدة النّصارى بغير الحق وذلك لأنّ الشيطان يريد فتنة البشر جميعاً فاستغَل :عليك بالحق أرد ومن ثُم
النّصارى والمسلمين عن الصراط المستقيم، وأما اليهود فهم يعلمون أنّه الشيطان الرجيم ولنّهم يئسوا من رحمة اله

:ه تعالر اليهود وقال اله النّصارى من منار جهنّم، ولذلك يحذِّر ال ون النّصارى والمسلمون جميعاً معهم فويريدون أن ي
بِيلالس اءون سلُّوا عضا ويرثلُّوا كضاو لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و قالْح رغَي مدِين تَغْلُوا ف  ِتَابْال لها اي قُل}

﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويخاطب اله النّصارى بقوله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ  تَغْلُوا ف دِينم غَير الْحق}، ومن ثُم حذَّرهم من اتِّباع افتراء اليهود ‐
لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و} :ه تعالابن مريم ولذلك قال ال فتراة عن المسيح عيستب المال بالغة ‐ فبالم

واضلُّوا كثيرا وضلُّوا عن سواء السبِيل} صدق اله العظيم.

وذلك لأن كثيراً من كتب الإنجيل الحالية والتوراة إنّما ه من افتراء شياطين البشر من اليهود ليضلّوا النّصارى عن سواء
السبيل ولذلك قال اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ  تَغْلُوا ف دِينم غَير الْحق و تَتَّبِعوا اهواء قَوم قَدْ ضلُّوا من قَبل واضلُّوا

كثيرا وضلُّوا عن سواء السبِيل ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم.

وأما سؤالك الذي تقول فيه:

إقتباس

(وما الحمة ان يات المسيح الحقيق يح الموت و المسيح الدجال يح الموت؟).

ومن ثُم يرد عليك المهدي المنتظر بالقول المباشر من محم الذكر قال اله تعال: {قُل انَّ رب يقْذِف بِالْحق عَّم الْغُيوبِ
﴿٤٨﴾ قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

بل تجد اله يعلن التحدِّي عل الباطل وأوليائه بأنْ يرجعوا روح ميتٍ من بعد موته، وقال اله تعال فإنْ فعلوا مع أنهم يدَّعون
الباطل من دونه فقد صدقوا ف شركهم باله، وقال اله تعال: {فَلَو اذَا بلَغَتِ الْحلْقُوم ﴿٨٣﴾ وانتُم حينَئذٍ تَنظُرونَ ﴿٨٤﴾

ونَحن اقْرب الَيه منم ولَـٰن  تُبصرونَ ﴿٨٥﴾ فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق
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نتُمن كا اونَهجِعالجسد: {تَر رجعوا الروح إلالعالمين للباطل وأوليائه أن ي ه العظيم [الواقعة]، فانظر للتّحدي من ربال
صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.

ولن المفترين يريدون أن يفتنوا المسلمين عن العقائد الحق ف محم كتاب اله فيذِّبوا اله وتحدِّيه بالحق! ولذلك تجد
المسلمين يعتقدون بالباطل المخالف لتحدِّي اله فتجدهم يعتقدون أنّ الباطل يعيد الروح إل الجسد، وإنّما قالوا: بإذن اله!
ومن ثُم نقول لهم: واله الذي لا إله غيره لا يصدِّق هذا الافتراء إ الذين هم كمثل الأنعام لا يتفرون ولا يتدبرون محم كتاب
اله القرآن العظيم فهم لا يعقلون ويتّبعون الاتِّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ! فهل هذه الرواية أو الحديث من عند اله، وهل

ه مخالفةٌ لمحم التاب أم لا تتعارض معه شيئاً؟ وبرغم أنها تتعارض مع التحدي من رب العالمين ف محم كتابه:
{تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم، فاعتقد المسلمون أن الباطل سيرجِع الروح ف الجسد! إذاً صدَّقوا
الباطل وكذَّبوا اله سبحانه الذي يقول للباطل وأوليائه: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم! وصدق اله

العظيم وكذب شياطين البشر المفترون والأنعام من علماء المسلمين الذين صدَّقوا برواياتهم وكذَّبوا بلام اله ف القرآن
العظيم وقال اله تعال: {قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وأما المسيح عيس ابن مريم الحق ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فإن اشهد أن اله أيده بمعجزة إحياء الموت كونه لا يدعو
يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرم ناب يحسالْم وه نَّ اللَّـهقَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك} :ه تعالله؛ بل وقال ال نفسه وما ينبغ إل

اعبدُوا اللَّـه رب وربم ۖ انَّه من يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ ﴿٧٢﴾} صدق
اله العظيم [المائدة].

ولذلك أيده اله بمعجزة إحياء الموت لتون تصديقاً من اله لما يدعو إليه المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآل عمران
ذّاب وهو يدعو إلللمسيح ال ه بمعجزة إحياء الموتد الؤييف كذلك أيضاً يتسليماً، والسؤال الذي يطرح نفسه: ف سلّموا

نفسه؟ فيف يؤيده اله فيصدِّق دعوته بمعجزة من عنده! فيف يقيم اله الحجة عل نفسه سبحانه فيبطل تحدِّيه بنفسه
عجزةبم الباطل صدِّقيف يه العظيم [الواقعة]؟ فصدق ال {﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر} :ه تعالسبحانه؟! ألم يقل ال

من عنده فيذِّب نفسه سبحانه وتعال علواً كبيراً؟ فهل يقبل ذلك العقل والمنطق؟ بل لن يقبل ذلك العقل والمنطق ولذلك
تجدونه مخالفاً للتحدي ف محم كتاب اله: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.

{﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر} :ه تعالدعوتهم للباطل من دونه؟ ألم يقل ال أفلا تعلمون أنّهم لو يرجعونها لصدقوا ف
صدق اله العظيم، فيف يونون صادقين فيرجعون الروح إل الجسد؟ سبحان اله العظيم وتعال علواً كبيراً! بل كفر

المسلمون بالقرآن العظيم واتَّبعوا روايات وأحاديث الشياطين ويحسبون أنّهم مهتدون؛ ذلك لأنهم قوم لا يعقلون إ من رحم
رب وحم عقله فاتّبع الإمام المهدي الذي يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.حمد اليمانأخوكم الإمام المهدي ناصر م

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

12:02 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

{ملَه هن شُبٰلَـو وهلَبا صمو ا قَتَلُوهمو اللَّـه ولسر ميرم ناب يسع يحسنَّا قَتَلْنَا الْما هِملقَوو}
صدق اله العظيـــــم ..

إقتباس

[بس ف سؤال عن المسيح الدجال؟ كما ذكر ف القران الريم ان المسيح الحقيق سيدنا عيس لم
يصلب وانما شبه به؟ وكذلك يقال ان المسيح الدجال الاعور هوة ابليس؟

هل معن ذلك ان المسيح الدجال تشبة ف صورة المسيح الحقيق اثناء صلبة؟ وما الحمة ف ذلك؟ ان
كان المسيح الدجال يريد ان يقنع البشر انة اله؟ وما الحمة ان يات المسيح الحقيق يح الموت و

المسيح الدجال يح الموت؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
وعليم السلام ورحمة اله وبركاته أخ السائل الريم الباحث عن الحق، فبالنسبة لسؤالك الأول الذي تقول فيه:

إقتباس

(كما ذكر ف القران الريم ان المسيح الحقيق سيدنا عيس لم يصلب وانما شبه بة؟
وكذلك يقال ان المسيح الدجال الاعور هو ابليس؟

هل معن ذلك ان المسيح الدجال تشبه ف صورة المسيح الحقيق اثناء صلبه؟
وما الحمة ف ذلك؟).

وإليك الجواب بالحق: فبالنسبة للذي شُبه لهم إنّما هو جسدٌ لا روح فيه خلقه الروح القُدُس (بإذن اله)، فشَبهه بصورة المسيح
عيس ابن مريم بإذن اله، فجعله ف مرقد المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، وقام اليهود بقتل ذلك الجسد وصلبه
ناب يسا عي اللَّـه ذْ قَالا} :ه تعالده بروح القُدُس عليه الصلاة والسلام تصديقاً لقول الرهم فأيه عبده ونبيه من موأنقذ ال
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مريم اذْكر نعمت علَيكَ وعلَ والدَتكَ اذْ ايدتُّكَ بِروح الْقُدُسِ تُلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهً ۖ واذْ علَّمتُكَ الْتَاب والْحمةَ والتَّوراةَ
ذْ تُخْرِجاو ۖ ذْنبِا صرباو همكا رِىتُبو ۖ ذْنا بِارونُ طَيَا فَتيهفَتَنفُخُ ف ذْنرِ بِاالطَّي ةىيهك الطِّين نم ذْ تَخْلُقاو ۖ نجِيلاو
الْموتَ بِاذْن ۖ واذْ كفَفْت بن اسرائيل عنكَ اذْ جِىتَهم بِالْبينَاتِ فَقَال الَّذِين كفَروا منْهم انْ هـٰذَا ا سحر مبِين ﴿١١٠﴾} صدق

اله العظيم [المائدة].

وأما بالنسبة لسؤالك الآخر الذي تقول فيه:

إقتباس

(هل معن ذلك ان المسيح الدجال تشبه ف صورة المسيح الحقيق اثناء صلبه وما الحمة ف ذلك؟).

والجواب: اعلم أيها السائل الريم أن الذي شُبه بالمسيح عيس ابن مريم ليس أنه تَشبه بالمسيح عيس ابن مريم، بل شُبه
بصورة المسيح بأن تم خلقه كمثل صورة المسيح عيس ابن مريم، وذلك حت يقوم اليهود بصلبه وقتل جسده بالسيوف ولنّه
ليس إ جسداً لا روح فيه تم إلقاؤه ف فراش المسيح عيس ابن مريم، وقد تم طعن ذلك الجسد وصلبه ودفنه، وتلك فتنةٌ من
ميرم ناب يسع يحسنَّا قَتَلْنَا الْما هِملقَوو} :ه تعالابن مريم وقال ال رهم فيظنّون أنّهم قتلوا المسيح عيسه لهم بسبب مال

رسول اللَّـه وما قَتَلُوه وما صلَبوه ولَـٰن شُبه لَهم} صدق اله العظيم [النساء:157].

إذاً قد تم قتْل ذلك الجسد المشبه بالمسيح عيس ابن مريم وانته أمر ذلك الجسد، وليست الحمة من ذلك إ ليخدع اله به
الذين يمرون بابن مريم، وذلك حت تقع العداوة والبغضاء بين أنصار المسيح عيس ابن مريم وبين اليهود إل يوم القيامة،

وذلك بسبب قتل المسيح عيس ابن مريم ف عقيدة النّصارى، برغم أنهم ما قتلوه وما صلبوه وإنّما قتلوا وصلبوا الجسد الذي
شُبه لهم بصورة المسيح عيس ابن مريم.

وأما بالنسبة لسؤالك الذي تقول فيه:

إقتباس

(وكذلك يقال ان المسيح الدجال الاعور هو ابليس).

ذّاب هو إبليس الشيطان الرجيم الذي يريد أن يقول أنّه المسيح عيسونقول: اللهم نعم، إنّ المسيح ال عليك بالحق نرد ومن ثُم
ابن مريم، ويقول أنّه اله رب العالمين، وما كان لابن مريم أن يقول ما ليس له بحق؛ بل ذلك هو المسيح الذّاب وليس المسيح
عيس ابن مريم؛ بل هو الشيطان الرجيم الذي ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم، وبما أنّه ليس المسيح عيس ابن مريم

ولذلك يسم المسيح الذّاب لأنه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق صلّ اله عليه وعل امه وأسلّم تسليماً.

وأما بالنسبة لقولك أن المسيح الذّاب أعور! فلا أعلم أنّه أعور، ولا أعلم أنّه متوب عل جبينه كافر، وإنّما تلك خدعةٌ من
شياطين البشر المفترين عن النّب الخاتم صلّ اله عليه وآله وسلّم، وذلك حت يفتنوا المسلمين بالمسيح الذّاب حين يجدوا
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ه إنسانٌ سبحانه! وإنّما الفرق أنّه أعوروكأنّ ال صدِّقونه! ويا سبحان ربي ومن ثُم جبينه كافر توب علولا م أنّه ليس بأعور
وربم ليس بأعور أفلا تتقون! ليس كمثله شء سبحانه ولا يشبهه أحدٌ من خلقه جل جلاله.

وأما بالنسبة لقولك:

إقتباس

(ان كان المسيح الدجال يريد ان يقنع البشر انه اله؟).

لضويريد أن ي ،عقيدة النّصارى بغير الحق وذلك لأنّ الشيطان يريد فتنة البشر جميعاً فاستغَل :عليك بالحق أرد ومن ثُم
النّصارى والمسلمين عن الصراط المستقيم، وأما اليهود فهم يعلمون أنّه الشيطان الرجيم ولنّهم يئسوا من رحمة اله

:ه تعالر اليهود وقال اله النّصارى من منار جهنّم، ولذلك يحذِّر ال ون النّصارى والمسلمون جميعاً معهم فويريدون أن ي
بِيلالس اءون سلُّوا عضا ويرثلُّوا كضاو لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و قالْح رغَي مدِين تَغْلُوا ف  ِتَابْال لها اي قُل}

﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويخاطب اله النّصارى بقوله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ  تَغْلُوا ف دِينم غَير الْحق}، ومن ثُم حذَّرهم من اتِّباع افتراء اليهود ‐
لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و} :ه تعالابن مريم ولذلك قال ال فتراة عن المسيح عيستب المال بالغة ‐ فبالم

واضلُّوا كثيرا وضلُّوا عن سواء السبِيل} صدق اله العظيم.

وذلك لأن كثيراً من كتب الإنجيل الحالية والتوراة إنّما ه من افتراء شياطين البشر من اليهود ليضلّوا النّصارى عن سواء
السبيل ولذلك قال اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ  تَغْلُوا ف دِينم غَير الْحق و تَتَّبِعوا اهواء قَوم قَدْ ضلُّوا من قَبل واضلُّوا

كثيرا وضلُّوا عن سواء السبِيل ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم.

وأما سؤالك الذي تقول فيه:

إقتباس

(وما الحمة ان يات المسيح الحقيق يح الموت و المسيح الدجال يح الموت؟).

ومن ثُم يرد عليك المهدي المنتظر بالقول المباشر من محم الذكر قال اله تعال: {قُل انَّ رب يقْذِف بِالْحق عَّم الْغُيوبِ
﴿٤٨﴾ قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

بل تجد اله يعلن التحدِّي عل الباطل وأوليائه بأنْ يرجعوا روح ميتٍ من بعد موته، وقال اله تعال فإنْ فعلوا مع أنهم يدَّعون
الباطل من دونه فقد صدقوا ف شركهم باله، وقال اله تعال: {فَلَو اذَا بلَغَتِ الْحلْقُوم ﴿٨٣﴾ وانتُم حينَئذٍ تَنظُرونَ ﴿٨٤﴾

ونَحن اقْرب الَيه منم ولَـٰن  تُبصرونَ ﴿٨٥﴾ فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق
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نتُمن كا اونَهجِعالجسد: {تَر رجعوا الروح إلالعالمين للباطل وأوليائه أن ي ه العظيم [الواقعة]، فانظر للتّحدي من ربال
صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.

ولن المفترين يريدون أن يفتنوا المسلمين عن العقائد الحق ف محم كتاب اله فيذِّبوا اله وتحدِّيه بالحق! ولذلك تجد
المسلمين يعتقدون بالباطل المخالف لتحدِّي اله فتجدهم يعتقدون أنّ الباطل يعيد الروح إل الجسد، وإنّما قالوا: بإذن اله!
ومن ثُم نقول لهم: واله الذي لا إله غيره لا يصدِّق هذا الافتراء إ الذين هم كمثل الأنعام لا يتفرون ولا يتدبرون محم كتاب
اله القرآن العظيم فهم لا يعقلون ويتّبعون الاتِّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ! فهل هذه الرواية أو الحديث من عند اله، وهل

ه مخالفةٌ لمحم التاب أم لا تتعارض معه شيئاً؟ وبرغم أنها تتعارض مع التحدي من رب العالمين ف محم كتابه:
{تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم، فاعتقد المسلمون أن الباطل سيرجِع الروح ف الجسد! إذاً صدَّقوا
الباطل وكذَّبوا اله سبحانه الذي يقول للباطل وأوليائه: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم! وصدق اله

العظيم وكذب شياطين البشر المفترون والأنعام من علماء المسلمين الذين صدَّقوا برواياتهم وكذَّبوا بلام اله ف القرآن
العظيم وقال اله تعال: {قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وأما المسيح عيس ابن مريم الحق ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فإن اشهد أن اله أيده بمعجزة إحياء الموت كونه لا يدعو
يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرم ناب يحسالْم وه نَّ اللَّـهقَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك} :ه تعالله؛ بل وقال ال نفسه وما ينبغ إل

اعبدُوا اللَّـه رب وربم ۖ انَّه من يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ ﴿٧٢﴾} صدق
اله العظيم [المائدة].

ولذلك أيده اله بمعجزة إحياء الموت لتون تصديقاً من اله لما يدعو إليه المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآل عمران
ذّاب وهو يدعو إلللمسيح ال ه بمعجزة إحياء الموتد الؤييف كذلك أيضاً يتسليماً، والسؤال الذي يطرح نفسه: ف سلّموا

نفسه؟ فيف يؤيده اله فيصدِّق دعوته بمعجزة من عنده! فيف يقيم اله الحجة عل نفسه سبحانه فيبطل تحدِّيه بنفسه
عجزةبم الباطل صدِّقيف يه العظيم [الواقعة]؟ فصدق ال {﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر} :ه تعالسبحانه؟! ألم يقل ال

من عنده فيذِّب نفسه سبحانه وتعال علواً كبيراً؟ فهل يقبل ذلك العقل والمنطق؟ بل لن يقبل ذلك العقل والمنطق ولذلك
تجدونه مخالفاً للتحدي ف محم كتاب اله: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.

{﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر} :ه تعالدعوتهم للباطل من دونه؟ ألم يقل ال أفلا تعلمون أنّهم لو يرجعونها لصدقوا ف
صدق اله العظيم، فيف يونون صادقين فيرجعون الروح إل الجسد؟ سبحان اله العظيم وتعال علواً كبيراً! بل كفر

المسلمون بالقرآن العظيم واتَّبعوا روايات وأحاديث الشياطين ويحسبون أنّهم مهتدون؛ ذلك لأنهم قوم لا يعقلون إ من رحم
رب وحم عقله فاتّبع الإمام المهدي الذي يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.حمد اليمانأخوكم الإمام المهدي ناصر م

_________________



04-05-2010 {وقولهم إنا قتلنا المسيح عيس ابن مريم رسول اللـه وما قتلوه وما صلبوه ولـٰن شبهـ...  162

n-ye.me/4515 754/1831

- 7 -
الإمام ناصر محمد اليمان

20 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

12:02 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

{ملَه هن شُبٰلَـو وهلَبا صمو ا قَتَلُوهمو اللَّـه ولسر ميرم ناب يسع يحسنَّا قَتَلْنَا الْما هِملقَوو}
صدق اله العظيـــــم ..

إقتباس

[بس ف سؤال عن المسيح الدجال؟ كما ذكر ف القران الريم ان المسيح الحقيق سيدنا عيس لم
يصلب وانما شبه به؟ وكذلك يقال ان المسيح الدجال الاعور هوة ابليس؟

هل معن ذلك ان المسيح الدجال تشبة ف صورة المسيح الحقيق اثناء صلبة؟ وما الحمة ف ذلك؟ ان
كان المسيح الدجال يريد ان يقنع البشر انة اله؟ وما الحمة ان يات المسيح الحقيق يح الموت و

المسيح الدجال يح الموت؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
وعليم السلام ورحمة اله وبركاته أخ السائل الريم الباحث عن الحق، فبالنسبة لسؤالك الأول الذي تقول فيه:

إقتباس

(كما ذكر ف القران الريم ان المسيح الحقيق سيدنا عيس لم يصلب وانما شبه بة؟
وكذلك يقال ان المسيح الدجال الاعور هو ابليس؟

هل معن ذلك ان المسيح الدجال تشبه ف صورة المسيح الحقيق اثناء صلبه؟
وما الحمة ف ذلك؟).

وإليك الجواب بالحق: فبالنسبة للذي شُبه لهم إنّما هو جسدٌ لا روح فيه خلقه الروح القُدُس (بإذن اله)، فشَبهه بصورة المسيح
عيس ابن مريم بإذن اله، فجعله ف مرقد المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، وقام اليهود بقتل ذلك الجسد وصلبه
ناب يسا عي اللَّـه ذْ قَالا} :ه تعالده بروح القُدُس عليه الصلاة والسلام تصديقاً لقول الرهم فأيه عبده ونبيه من موأنقذ ال
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مريم اذْكر نعمت علَيكَ وعلَ والدَتكَ اذْ ايدتُّكَ بِروح الْقُدُسِ تُلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهً ۖ واذْ علَّمتُكَ الْتَاب والْحمةَ والتَّوراةَ
ذْ تُخْرِجاو ۖ ذْنبِا صرباو همكا رِىتُبو ۖ ذْنا بِارونُ طَيَا فَتيهفَتَنفُخُ ف ذْنرِ بِاالطَّي ةىيهك الطِّين نم ذْ تَخْلُقاو ۖ نجِيلاو
الْموتَ بِاذْن ۖ واذْ كفَفْت بن اسرائيل عنكَ اذْ جِىتَهم بِالْبينَاتِ فَقَال الَّذِين كفَروا منْهم انْ هـٰذَا ا سحر مبِين ﴿١١٠﴾} صدق

اله العظيم [المائدة].

وأما بالنسبة لسؤالك الآخر الذي تقول فيه:

إقتباس

(هل معن ذلك ان المسيح الدجال تشبه ف صورة المسيح الحقيق اثناء صلبه وما الحمة ف ذلك؟).

والجواب: اعلم أيها السائل الريم أن الذي شُبه بالمسيح عيس ابن مريم ليس أنه تَشبه بالمسيح عيس ابن مريم، بل شُبه
بصورة المسيح بأن تم خلقه كمثل صورة المسيح عيس ابن مريم، وذلك حت يقوم اليهود بصلبه وقتل جسده بالسيوف ولنّه
ليس إ جسداً لا روح فيه تم إلقاؤه ف فراش المسيح عيس ابن مريم، وقد تم طعن ذلك الجسد وصلبه ودفنه، وتلك فتنةٌ من
ميرم ناب يسع يحسنَّا قَتَلْنَا الْما هِملقَوو} :ه تعالابن مريم وقال ال رهم فيظنّون أنّهم قتلوا المسيح عيسه لهم بسبب مال

رسول اللَّـه وما قَتَلُوه وما صلَبوه ولَـٰن شُبه لَهم} صدق اله العظيم [النساء:157].

إذاً قد تم قتْل ذلك الجسد المشبه بالمسيح عيس ابن مريم وانته أمر ذلك الجسد، وليست الحمة من ذلك إ ليخدع اله به
الذين يمرون بابن مريم، وذلك حت تقع العداوة والبغضاء بين أنصار المسيح عيس ابن مريم وبين اليهود إل يوم القيامة،

وذلك بسبب قتل المسيح عيس ابن مريم ف عقيدة النّصارى، برغم أنهم ما قتلوه وما صلبوه وإنّما قتلوا وصلبوا الجسد الذي
شُبه لهم بصورة المسيح عيس ابن مريم.

وأما بالنسبة لسؤالك الذي تقول فيه:

إقتباس

(وكذلك يقال ان المسيح الدجال الاعور هو ابليس).

ذّاب هو إبليس الشيطان الرجيم الذي يريد أن يقول أنّه المسيح عيسونقول: اللهم نعم، إنّ المسيح ال عليك بالحق نرد ومن ثُم
ابن مريم، ويقول أنّه اله رب العالمين، وما كان لابن مريم أن يقول ما ليس له بحق؛ بل ذلك هو المسيح الذّاب وليس المسيح
عيس ابن مريم؛ بل هو الشيطان الرجيم الذي ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم، وبما أنّه ليس المسيح عيس ابن مريم

ولذلك يسم المسيح الذّاب لأنه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق صلّ اله عليه وعل امه وأسلّم تسليماً.

وأما بالنسبة لقولك أن المسيح الذّاب أعور! فلا أعلم أنّه أعور، ولا أعلم أنّه متوب عل جبينه كافر، وإنّما تلك خدعةٌ من
شياطين البشر المفترين عن النّب الخاتم صلّ اله عليه وآله وسلّم، وذلك حت يفتنوا المسلمين بالمسيح الذّاب حين يجدوا
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ه إنسانٌ سبحانه! وإنّما الفرق أنّه أعوروكأنّ ال صدِّقونه! ويا سبحان ربي ومن ثُم جبينه كافر توب علولا م أنّه ليس بأعور
وربم ليس بأعور أفلا تتقون! ليس كمثله شء سبحانه ولا يشبهه أحدٌ من خلقه جل جلاله.

وأما بالنسبة لقولك:

إقتباس

(ان كان المسيح الدجال يريد ان يقنع البشر انه اله؟).

لضويريد أن ي ،عقيدة النّصارى بغير الحق وذلك لأنّ الشيطان يريد فتنة البشر جميعاً فاستغَل :عليك بالحق أرد ومن ثُم
النّصارى والمسلمين عن الصراط المستقيم، وأما اليهود فهم يعلمون أنّه الشيطان الرجيم ولنّهم يئسوا من رحمة اله

:ه تعالر اليهود وقال اله النّصارى من منار جهنّم، ولذلك يحذِّر ال ون النّصارى والمسلمون جميعاً معهم فويريدون أن ي
بِيلالس اءون سلُّوا عضا ويرثلُّوا كضاو لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و قالْح رغَي مدِين تَغْلُوا ف  ِتَابْال لها اي قُل}

﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويخاطب اله النّصارى بقوله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ  تَغْلُوا ف دِينم غَير الْحق}، ومن ثُم حذَّرهم من اتِّباع افتراء اليهود ‐
لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و} :ه تعالابن مريم ولذلك قال ال فتراة عن المسيح عيستب المال بالغة ‐ فبالم

واضلُّوا كثيرا وضلُّوا عن سواء السبِيل} صدق اله العظيم.

وذلك لأن كثيراً من كتب الإنجيل الحالية والتوراة إنّما ه من افتراء شياطين البشر من اليهود ليضلّوا النّصارى عن سواء
السبيل ولذلك قال اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ  تَغْلُوا ف دِينم غَير الْحق و تَتَّبِعوا اهواء قَوم قَدْ ضلُّوا من قَبل واضلُّوا

كثيرا وضلُّوا عن سواء السبِيل ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم.

وأما سؤالك الذي تقول فيه:

إقتباس

(وما الحمة ان يات المسيح الحقيق يح الموت و المسيح الدجال يح الموت؟).

ومن ثُم يرد عليك المهدي المنتظر بالقول المباشر من محم الذكر قال اله تعال: {قُل انَّ رب يقْذِف بِالْحق عَّم الْغُيوبِ
﴿٤٨﴾ قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

بل تجد اله يعلن التحدِّي عل الباطل وأوليائه بأنْ يرجعوا روح ميتٍ من بعد موته، وقال اله تعال فإنْ فعلوا مع أنهم يدَّعون
الباطل من دونه فقد صدقوا ف شركهم باله، وقال اله تعال: {فَلَو اذَا بلَغَتِ الْحلْقُوم ﴿٨٣﴾ وانتُم حينَئذٍ تَنظُرونَ ﴿٨٤﴾

ونَحن اقْرب الَيه منم ولَـٰن  تُبصرونَ ﴿٨٥﴾ فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق
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نتُمن كا اونَهجِعالجسد: {تَر رجعوا الروح إلالعالمين للباطل وأوليائه أن ي ه العظيم [الواقعة]، فانظر للتّحدي من ربال
صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.

ولن المفترين يريدون أن يفتنوا المسلمين عن العقائد الحق ف محم كتاب اله فيذِّبوا اله وتحدِّيه بالحق! ولذلك تجد
المسلمين يعتقدون بالباطل المخالف لتحدِّي اله فتجدهم يعتقدون أنّ الباطل يعيد الروح إل الجسد، وإنّما قالوا: بإذن اله!
ومن ثُم نقول لهم: واله الذي لا إله غيره لا يصدِّق هذا الافتراء إ الذين هم كمثل الأنعام لا يتفرون ولا يتدبرون محم كتاب
اله القرآن العظيم فهم لا يعقلون ويتّبعون الاتِّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ! فهل هذه الرواية أو الحديث من عند اله، وهل

ه مخالفةٌ لمحم التاب أم لا تتعارض معه شيئاً؟ وبرغم أنها تتعارض مع التحدي من رب العالمين ف محم كتابه:
{تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم، فاعتقد المسلمون أن الباطل سيرجِع الروح ف الجسد! إذاً صدَّقوا
الباطل وكذَّبوا اله سبحانه الذي يقول للباطل وأوليائه: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم! وصدق اله

العظيم وكذب شياطين البشر المفترون والأنعام من علماء المسلمين الذين صدَّقوا برواياتهم وكذَّبوا بلام اله ف القرآن
العظيم وقال اله تعال: {قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وأما المسيح عيس ابن مريم الحق ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فإن اشهد أن اله أيده بمعجزة إحياء الموت كونه لا يدعو
يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرم ناب يحسالْم وه نَّ اللَّـهقَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك} :ه تعالله؛ بل وقال ال نفسه وما ينبغ إل

اعبدُوا اللَّـه رب وربم ۖ انَّه من يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ ﴿٧٢﴾} صدق
اله العظيم [المائدة].

ولذلك أيده اله بمعجزة إحياء الموت لتون تصديقاً من اله لما يدعو إليه المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآل عمران
ذّاب وهو يدعو إلللمسيح ال ه بمعجزة إحياء الموتد الؤييف كذلك أيضاً يتسليماً، والسؤال الذي يطرح نفسه: ف سلّموا

نفسه؟ فيف يؤيده اله فيصدِّق دعوته بمعجزة من عنده! فيف يقيم اله الحجة عل نفسه سبحانه فيبطل تحدِّيه بنفسه
عجزةبم الباطل صدِّقيف يه العظيم [الواقعة]؟ فصدق ال {﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر} :ه تعالسبحانه؟! ألم يقل ال

من عنده فيذِّب نفسه سبحانه وتعال علواً كبيراً؟ فهل يقبل ذلك العقل والمنطق؟ بل لن يقبل ذلك العقل والمنطق ولذلك
تجدونه مخالفاً للتحدي ف محم كتاب اله: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.

{﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر} :ه تعالدعوتهم للباطل من دونه؟ ألم يقل ال أفلا تعلمون أنّهم لو يرجعونها لصدقوا ف
صدق اله العظيم، فيف يونون صادقين فيرجعون الروح إل الجسد؟ سبحان اله العظيم وتعال علواً كبيراً! بل كفر

المسلمون بالقرآن العظيم واتَّبعوا روايات وأحاديث الشياطين ويحسبون أنّهم مهتدون؛ ذلك لأنهم قوم لا يعقلون إ من رحم
رب وحم عقله فاتّبع الإمام المهدي الذي يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.حمد اليمانأخوكم الإمام المهدي ناصر م

_________________
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- 2 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
20 ‐ جمادى الأول ‐ 1431 هـ

04 - 05 - 2010 مـ
04:17 صباحـاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
_________

رد المهدي المنتظَر عل حيدر بالحق، فهل بعد الحق إلا الضلال ؟ ( 2 )

الأم هم النّبالأنبياء آخرهم وخاتم مس ف أرفع درجة ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأمين محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ والتابعين للحق من السنة والشيعة وكافة الفرق

الإسلامية إل يوم الدين..

ويا حيدر، أقسم باله الواحد القهار الذي خلق الجانّ من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار
الذي يدرك الأبصار ولا تُدركه الأبصار الذي خلق كل شء بمقدارٍ أنّ هذا هو عصر المهدي المنتظَر بقدرٍ
مقدورٍ ف التاب المسطور، وجاءكم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان عل قدرٍ ف التاب المسطر
لينذر البشر أنّهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البر فينب البشر أنّها أدركت الشمس القمر فيقول لهم:

{فَفروا الَ اللَّـه ۖ انِّ لَم منْه نَذِير مبِين ﴿٥٠﴾} [الذاريات]، قبل أن يسبق الليل النهار بسبب مرور كوكب
النار بما يسمونه الوكب العاشر، قد أعذر من أنذر.

ويا حيدر، إنّ أراك تصف المهدي المنتظَر الحق من ربك أنّه ليس إلا عالم فل وإنّك لمن الخاطئين،
فليست تقارير المهدي المنتظَر النذير للبشر أنّها أدركت الشمس القمر كتقارير علماء الفلك، فلا تن من
ه ما لا يعلمه جميع علماء الفلك والفضاء من البشر، لذلك تجد تقارير المهديمن ال الجاهلين! بل أعلم

المنتظَر تختلف عن تقارير علماء الفلك، ومن ثم انبىهم أنّ الشمس سوف تدرك القمر تصديقاً لأحد أشراط
الساعة البر وآية التصديق الونية للمهدي المنتظَر الحق من ربك، فلل دعوى برهانٌ يا حيدر.

وأقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم من يهدي من أراد الهدى إل صراط مستقيم أنّ الشمس
أدركت القمر وأنّ المهدي المنتظَر تلقّيت ذلك الخبر من اله الواحد القهار، أفلا تفيم آيةٌ واحدةٌ من آيات

الإدراك إن كنتم تعقلون؟
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وبما أنّ حيدر يظن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان مجرد عالم فل فانظر لتقارير المهدي المنتظَر
تقارير علماء الفلك من البشر وسوف تعلم أنّ ناصر محمد اليمان هلال عيد الفطر لرمضان 1429 وإل ف
افرين بالبيان الحقن من الن من الشاكرين ولا تمن ربك، ف المنتظَر الحق اً؛ بل المهدييماً فلليس عال
ة حتمختلف المجالات العلمي ف (للقرآن العظيم البيان الحق) المنتظَر ه ورسوله والمهدية الجللذكر ح
يتبين لهم أنّه الحق. وما يل تقارير علماء الفلك ف هلال عيد الفطر ف آخر رمضان 1429 من مختلف

:ة، ومنها ما يلالدول العربي

إقتباس

تحري رؤية هلال شهر شوال العام 1429 هجرية
2008-09-13
pm #1 10:54

طاليس
المشرف العام

تحري رؤية هلال شهر شوال العام 1429 هجرية
موقع التحري : مدينة مة المرمة
جهه التحري : الجمعية الفلية بجدة

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 11:12 ظهرا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:05 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:11 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )
1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:10 مساء

2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 5 درجات وزاوية سمت 252 درجة
3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة

4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.8 % من اضاءة البدر المتمل
5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:30 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة
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إقتباس

pm #2 11:06 ,13-09-2008
طاليس

المشرف العام

العاصمة ابو ظب – الامارات العربية المتحدة

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 (حسب تقويم ام القرى )
1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 12:12 ظهرا

2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:03 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:12 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:11 مساء
2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 4 درجات وزاوية سمت 252 درجة

3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة
4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.7 % من اضاءة البدر المتمل

5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:36 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة .

إقتباس

pm #3 11:09 ,13-09-2008
طاليس

المشرف العام

العاصمة الدوحة – دولة قطر

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )
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1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 11:12 ظهرا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 05:14 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:23 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:22 مساء
2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 4 درجات وزاوية سمت 252 درجة

3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة
4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.8 % من اضاءة البدر المتمل

5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 05:47 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة .

إقتباس

pm #4 11:12 ,13-09-2008
طاليس

المشرف العام

العاصمة الخرطوم – السودان

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 10:12 صباحا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 05:38 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:41 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم للثلاثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )



04-05-2010 رد المهدي المنتظر عل حيدر بالحق، فهل بعد الحق إلا الضلال ؟ ( 2 )  163

n-ye.me/4832 762/1831

1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:40 مساء
2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 7 درجات وزاوية سمت 253 درجة

3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة
4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.9 % من اضاءة البدر المتمل

5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:16 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة .

إقتباس

pm #5 02:33 ,17-09-2008
طاليس

المشرف العام

( حسب التوقيت المحل ) ويتويت – الال

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 11:12 صباحا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 05:26 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:36 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )
1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:35 مساء

2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 3 درجات وزاوية سمت 253 درجة
3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة

4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.8 % من اضاءة البدر المتمل
5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 05:57 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة .
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إقتباس

pm #6 02:36 ,17-09-2008
طاليس

المشرف العام

( حسب التوقيت المحل ) المنامة ‐ البحرين

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقيوم ام القرى)

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 11:12 صباحا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 05:26 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:36 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم للثلاثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )
1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:35 مساء

2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 3 درجات وزاوية سمت 253 درجة
3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة

4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.8 % من اضاءة البدر المتمل
5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 05:57 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة

إقتباس

pm #7 02:39 ,17-09-2008
طاليس

المشرف العام

( حسب التوقيت المحل ) القاهرة ‐ مصر

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )
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1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 10:12 صباحا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 05:34 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:43 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم للثلاثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – 30 الموافق سبتمبر 2008 ( حسب توقيم ام القرى )
1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:42 مساء

2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 3 درجات وزاوية سمت 251 درجة
3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة

4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.9 % من اضاءة البدر المتمل
5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:04 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة .

إقتباس

pm #8 02:43 ,17-09-2008
طاليس

المشرف العام
( حسب التوقيت المحل ) بغداد ‐ العراق

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 12:12 ظهرا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:37 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:50 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:48 مساء
2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 2 درجة وزاوية سمت 251 درجة

3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة
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4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.8 % من اضاءة البدر المتمل
5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 07:06 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة .

إقتباس

pm #9 02:46 ,17-09-2008
طاليس

المشرف العام

( حسب التوقيت المحل ) بيروت ‐ لبنان

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 11:12 ظهرا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:13 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:26 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:25 مساء
2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 2 درجة وزاوية سمت 251 درجة

3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة
4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.9 % من اضاءة البدر المتمل

5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:41 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة .

إقتباس

pm #10 02:49 ,17-09-2008
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طاليس
المشرف العام

( حسب التوقيت المحل ) دمشق ‐ سوريا

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى)

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 11:12 ظهرا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:10 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:22 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:21 مساء
2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 2 درجة وزاوية سمت 251 درجة

3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة
4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.9 % من اضاءة البدر المتمل

5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:39 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة .

إقتباس

pm #11 02:52 ,17-09-2008
طاليس

المشرف العام

( حسب التوقيت المحل ) مسقط – سلطنة عمان

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعه 12:12 ظهرا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:46 مساء ( قبل غروب الشمس )
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3 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:56 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:54 مساء
2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 4 درجات وزاوية سمت 253 درجة

3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 14 درجة
4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.7 % من اضاءة البدر المتمل

5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:20 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة

إقتباس

pm #12 02:39 ,19-09-2008
طاليس

المشرف العام

( حسب التوقيت المحل ) القدس الشريف – فلسطين المحتلة

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هجرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعة 11:12 صباحا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعة 06:16 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعة 06:27 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:26 مساء
2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 3 درجات وزاوية سمت 251 درجة
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3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 15 درجة
4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.9 % من اضاءة البدر المتمل

5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 06:46 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة

إقتباس

pm #13 02:42 ,19-09-2008
طاليس

المشرف العام

( حسب التوقيت المحل ) طرابلس ‐ الجماهيرية الليبية

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعة 10:12 صباحا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعة 06:45 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعة 06:55 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 06:53 مساء
2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 3 درجات وزاوية سمت 250 درجة

3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 16 درجة
4 – يون مقدار اضاءة السطح 2.1 % من اضاءة البدر المتمل

5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 07:14 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة
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إقتباس

pm #14 02:44 ,19-09-2008
طاليس

المشرف العام

( حسب التوقيت المحل ) صنعاء ‐ اليمن

* يوم الاثنين 29 رمضان 1429 هحرية ‐ الموافق 29 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – يولد الهلال " اقترانه " فليا " ف تمام الساعة 11:12 صباحا
2 – يغرب الهلال ف تمام الساعة 05:50 مساء ( قبل غروب الشمس )
3 – تغرب الشمس ف تمام الساعة 05:55 مساء ( عقب غروب القمر )

النتيجة وفق المعايير الفلية : بما ان القمر غرب قبل غروب الشمس فهذا يعن بان الافق سوف يون خاليا من أي هلال
فعليه يون اليوم التال هو المتمم لللاثثين من شهر رمضان المبارك .

* يوم الثلاثاء 30 رمضان 1429 – الموافق 30 سبتمبر 2008 ( حسب تقويم ام القرى )

1 – تغرب الشمس ف تمام الساعه 05:54 مساء
2 – عند الغروب يون الهلال مرتفعا فوق الافق بمقدار 6 درجات وزاوية سمت 253 درجة

3 – يون مقدار البعد الزاوي بين الشمس والقمر " الاستطالة " 16 درجة
4 – يون مقدار اضاءة السطح 1.8 % من اضاءة البدر المتمل

5 – يغرب الهلال ف تمام الساعه 08:29 مساء

النتيجة وفق المعايير الفلية : يمن رؤية الهلال بسهولة

انتهت تقارير علماء الفلك بشأن هلال عيد الفطر.

اً وليس المهدييماً فلعال ذاتها كمثل تقارير علماء الفلك فأصبح ناصر محمد اليمان المنتظَر ه فإن وجدت تقارير المهدي
المنتظَر، وإن وجدت تقارير هلال عيد الفطر 1429 تختلف عن تقارير علماء الفلك فقد تبين لم الحق من ربم أنّ أعلم من

اله ما لم يعلمه علماء الفلك منم بأنّ الشمس أدركت القمر تصديقاً لأحد أشراط الساعة البر وآية التصديق للمهدي المنتظَر.

وما يل تقارير المهدي المنتظَر بإعلان رؤية هلال المستحيل علمياً فيجعل اله المستحيل حقّاً عل الواقع الحقيق آيةً كونيةً
لعلمائم لعلهم يعلمون أنّ المهدي المنتظَر الحق من ربم، وما يل تقارير المهدي المنتظَر بإعلان حدوث شرط من أشراط

الساعة البر وآية التصديق للمهدي المنتظَر:
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
26 ‐ 09 ‐1429 هـ
26 ‐ 09 ‐ 2008 مـ

12:44 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

_________
بيان المهدي المنتظَر ف شأن هلال عيد الفطر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، من المهدي المنتظَر الإمام الناصر لمحمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الإمام ناصر
محمد اليمان إل هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية وإل كافة علماء المسلمين والناس أجمعين، أقسم باله الواحد
القهار بأنّ المهدي المنتظَر الحق من ربم ومن آيات التصديق أن تدرك الشمس القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران فتجتمع
الشمس به وقد هو هلال كما سوف يحدث ف آخر شهر رمضان 1429 فتشهدون الهلال يا أهل مة حتماً بلا شك أو ريب بعد
غروب شمس الإثنين 29 من رمضان 1429 برغم أنّه يستحيل ذلك من قبل جميع علماء الفلك ف العالمين، وسبب رؤيته يا
معشر علماء الفلك ذلك لأنّ الشمس أدركت القمر تصديقاً لأحد أشراط الساعة البر، وسوف تون لحظة ميلاد هلال شوال

فجر ليلة القدر الأحد 28 من رمضان 1429 من قبل الاقتران ولذلك سوف تون رؤية هلال شوال مضمونة بعد غروب شمس
الإثنين 29 من رمضان 1429 بإذن اله.

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، فم أذكر وكم أكرر وأنادي يا معشر البشر لقد أدركت الشمس القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران
تصديقاً لأحد أشراط الساعة البر وآية التصديق للمهدي المنتظَر الحاضر، فلا أتغنّ لم بالشعر ولا أساجعم بالنثر. فهل من

مدّكر؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان ه المهديدين ال أخو المسلمين ف

________________________
ومـــــــــا يل تقريـــــر آخر:

- 1 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

20 ‐ رمضان ‐ 1429 هـ
20 ‐ 09 ‐ 2008 مـ

10:18 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــ
سوف تدرك الشمس القمر ف آخر رمضان 1429 بإذن اله الواحد القهار ..
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بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين وجميع المسلمين
التابعين للحق إل يوم الدين، وبعد..

يا معشر علماء الفلك، إنّ أنا المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل ولا
أنر علمم يا معشر علماء الفلك؛ بل أصدّقه بالحق بأنّ الهلال لا يمن أن يرى من قبل مجء موعد

رن تُدْرِكَ الْقَما الَه غنبي سالشَّم } :ه تعاله السماوات والأرض تصديقاً لقول الالاقتران منذ أن خلق ال
و اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

برى للساعة فيولَد الهلال من قبل الاقتران ومن ثمأحد الشروط ال يأت هذه القاعدة أبداً حت ولن تختل
يتفاجأ علماء الفلك فيقولون: "كيف تتم مشاهدة الهلال من قبل أن يأت موعد الاقتران؟!!". ولن تتبين لم

هذه الآية يا معشر هيئة كبار العلماء إذا نفيتم شهادة شهداء الرؤية ف 29 من الشهر بعد غروب شمسه نظراً
لأنّ علماء الفلك يقولون بأنّها سوف تغيب شمس 29 من قبل الاقتران.

إذاً كيف تعلمون بأنّه حقاً قد أدركت الشمس القمر أحد شروط الساعة البر آية التصديق للمهدي المنتظَر
الحق من ربم بالآفاق؟ وها أنتم تعلمون يا معشر علماء الفلك بأنّه يستحيل رؤية هلال شوال بعد غروب

شمس تسعة وعشرون من رمضان 1429، ولنّ المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين أعلن للبشر بأنّ
شُهداء الرؤية بالمملة العربية السعودية سوف يشهدون هلال شوال من قبل موعده المعلوم فلياً إذا ثبتوا
عل كتاب اله وسنّة رسوله، فراقبوا الهلال بعد غروب 29 من الشهر حت ولو علماء الفلك ينفون رؤيته
علمياً ف ذلك اليوم، ولنّهم لا يعلمون بأنّه قد أدركت الشمس القمر والناس ف غفلة معرضون، ولذلك

أمركم اله ورسوله أن تراقبوا الهلال ف 29 من الشهر وذلك لأنّه يعلم سبحانه بأنّه سوف يحيط علماء الفلك
علم جريان الشمس والقمر حت إذا تمت رؤيته من قبل الاقتران بتوقيت مة ومن ثم يعلمون بأنّه حقاً
أدركت الشمس القمر فۇلد الهلال من قبل الاقتران أحد شروط الساعة البر كما سوف يحدث ف آخر

رمضان 1429 ف هلال شوال 1429.

وإنّ لا أتوقع حدوث ذلك مجرد توقّع؛ بل أؤكده للبشر تأكيداً بلا شكّ أو ريب بإذن اله الواحد القهار،
وسوف نجعل القمر بإذن اله هو الحم بيننا بالحق، غير أنّ أخش أن لا تراقبوا هلال شوال 1429 بعد

مغيب 29 نظراً لأنّم تعلمون حسب علم الفلك أنّه لا ينبغ رؤيته ف ذلك اليوم، فأستحلفم باله أن تراقبوا
ليتبين لم الحق وقد اجتمعت به ف أوله وقد هو هلالا وسوف يتبين لم ذلك آخر الشهر وإل اله تُرجع

الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
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أخو المسلمين ف دين اله المهدي المنتظَر الناصر لتاب اله وسنة رسوله الحق؛ الإمام ناصر محمد
.اليمان

______________

انته الخبر..
فانظر يا حيدر هل أصدق اله إعلان المهدي المنتظَر بالحق؟ وما يل بيان مجلس القضاء الأعل بالمملة

العربية السعودية:

إقتباس

:ــــدل الزهرانشبرقة ‐ ب
نظراً لأن إعلان رؤية هلال شهر شوال من كل عام تستدع شرعاً أن يتم التأكد ممن رأى الهلال وكذلك تزكية الشهود الثقاة

لمن رآه . فقد تم التريث ف إعلان رؤية هلال شهر شوال لهذا العام 1429هـ حت ورود بيان مجلس القضاء الأعل الذي أثبت
:الآت رؤية هلال شهر شوال من عدة بلدان . وفق بيان مجلس القضاء الأعل

:ما يل جاءنا من مجلس القضاء الأعل
الحمد له والصلاة والسلام عل نبينا محمد وعل آله وصحبه وبعد:

فقد ثبت شرعا لدى مجلس القضاء الأعل بهيئته الدائمة رؤية هلال شهر شوال لعام 1429هـ، مساء هذا اليوم الاثنين الموافق
29/9/1429هـ حسب تقويم أم القرى بشهادة عدد من الشهود الثقاة ف عدد من البلدان، وبهذا يون يوم غد الثلاثاء الموافق

30 سبتمبر – أيلول ‐ عام 2008م هو يوم عيد الفطر المبارك.
ومجلس القضاء الأعل بهذه المناسبة يسأل اله عز وجل أن يوفق المسلمين للعمل بما يرضيه سبحانه، وأن يتقبل منهم

صيامهم وقيامهم، وأن يجمع شملهم، ويؤلف ذات بينهم، وأن ينصر الإسلام والمسلمين، وأن يدفع عنهم كل شر وبلاء، إنه
سميع مجيب، وصل اله عل نبينا محمد وعل آله وصحبه وسلم.

مجلس القضاء الأعل بهيئته الدائمة:
عضو / ناصر بن إبراهيم الحبيب
عضو / غيهب بن محمد الغيهب

عضو / محمد بن عبداله بن الأمير
عضو / محمد بن سليمان البدر

رئيس المجلس / صالح بن محمد اللحيدان
ه بن عبدالعزيز آل سعود وإلخادم الحرمين الشريفين الملك عبدال وبهذه المناسبة يسر وزارة الثقافة والإعلام أن ترفع إل
صأحب السمو المل الأمير سلطان بن عبدالعزيز آل سعود ول العهد نائب رئيس مجلس الوزراء وزير الدفاع والطيران
والمفتش العام وإل الأسرة المالة الريمة وإل المواطنين وإل أبناء الأمة الإسلامية ف كل مان خالص التهان بهذه

المناسبة الريمة.
وتسأل اله عز وجل أن يمن عل الجميع بوافر الصحة والعافية وأن يعيد هذه المناسبة السعيدة أعواما عديدة عل بلادنا
وقيادتها ومواطنيها والأمتين الإسلامية والعربية وقد تحقق للجميع كل ما يتطلعون إليه من آمال وأمنيات ف المزيد من

الرخاء والأمن والاستقرار
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فيا حيدر اتّق اله، وأقسم باله العظيم ما كان إعلان ناصر محمد اليمان بأنّ الشمس أدركت القمر تصديقاً
دري المهديار، وما كان يه الواحد القه؛ بل بأمرٍ من المن تلقاء نفس بر من رأسلأحد أشراط الساعة ال
المنتظَر ناصر محمد اليمان أنّ الشمس أدركت القمر يا حيدر لولا أنّ تلقّيت الخبر من اله الواحد القهار!

فاتّق اله يا حيدر فإنّ أظن فيك خيراً كثيراً فلا تن من الجاهلين من الذين يجادلون ف آيات اله بغير
سلطان أتاهم من ربهم فتن من المعذّبين إنّ لك ناصح أمين.

وأما بالنسبة لفتواك أنّ المهدي المنتظَر هو محمد بن الحسن العسري، فإنّ لا أعلم بعدد أئمة آل البيت إلا
اثن عشر إماماً أولهم الإمام عل بن أب طالب وخاتمهم اليمان المنتظَر الذي هو ذاته المهدي المنتظَر

.ناصر محمد اليمان

ويا حيدر، إن كنت تعلم أنّ المهدي المنتظَر هو الطفل محمد بن الحسن العسري فأقول لك ما أمرنا اله
أن نقوله لمن يحاجنا فيما آتانا اله من العلم أن نقول لهم: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله

العظيم [البقرة:111].

:ه تعالالعالمين تصديقاً لقول ال ه ربه، ألا وإنّه سلطان العلم من كتاب الألا وإنّ البرهان هو من ال
{اىتُون بِتَابٍ من قَبل هـٰذَا او اثَارة من علْم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [الأحقاف:4].

ويا حيدر، لا تقولوا عل اله ما لا تعلمون فتتّبعوا الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فما يدريم أنّ اله
اصطف المهدي المنتظَر محمد بن الحسن العسري؟ فإن كان لديم علم الاصطفاء من ربم فأقول لم ما
نتُمنْ ااو الظَّن ونَ ان تَتَّبِعلَنَا ۖ ا وهفَتُخْرِج لْمع نم مندَكع له قُل} :ه أن نقوله للذين يتّبعون الظنأمرنا ال

ا تَخْرصونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:148].

فاتّق اله يا حيدر فلا تتبع الظن فتقُل عل اله ما لا تعلم فيجعل اله لك فُرقاناً فتُبصر به الحق فتُميز به بين
الحق والباطل.

ويا حيدر، إنّ المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض ولا ينبغ أن يصطف خليفة اله ف الأرض كافة
الإنس وكافة الجن، ولا ينبغ أن يصطف خليفة اله ف الأرض ملائة الرحمن المقربين. ويا حيدر هل
وجدت لملائة الرحمن ف التاب من الأمر شيئاً ف شأن اصطفاء خليفة الرب؟ ألم تجد أنّ اله قال
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لملائته ف محم كتابه: {انبِىون بِاسماء هـٰوء ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:31]؟

فلماذا يا حيدر هذا القول الصارم من اله إل ملائته المقربين {انبِىون بِاسماء هـٰوء ان كنتُم صادِقين}؟
وذلك بسبب قولهم، وقال اله تعال: {واذْ قَال ربكَ للْمَئة انِّ جاعل ف ارضِ خَليفَةً ۖ قَالُوا اتَجعل فيها
من يفْسدُ فيها ويسفكُ الدِّماء ونَحن نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ ۖ قَال انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ ﴿٣٠﴾} صدق

اله العظيم [البقرة].

فما يقصد اله يا حيدر بقوله: {انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ}؟ صدق اله العظيم، فهل الشيعة الاثن عشر أعلم من
المنتظَر فأقول: أنبئون م المهديعلي الأرض؟ فسوف يرد ه فالمنتظَر خليفة ال ه فيصطفون المهديال
باسم المهدي المنتظَر إن كنتم صادقين، فإن قلتم اسمه (محمد بن الحسن العسري) أو (محمد بن عبد
اله) أو (أحمد بن عبد اله) فمن ثم يرد المهدي المنتظَر الحق عل الشيعة والسنة: {قُل هاتُوا برهانَم ان

كنتُم صادِقين}، فإنّم لا تعلمون ما هو اسم المهدي المنتظَر الحق من ربم. وإن قُلتم: "لست وحدك ف آل
البيت اسمه ناصر محمد اليمان فيوجد غيرك كثير". ومن ثم أقول لم: صدقتم فلم يجعل اله البرهان

وحده ف الاسم ما لم يزِدن اله عليم بسطةً ف العلم والجسم فلا يون جسم من بعد موت جيفةً قذرةَ
ولا عظاماً نخرةً وجعل اله برهان علم ف حيات وجسم من بعد موت لو كنتم تعلمون.

ويا حيدر إنّه لا يحق أن يصطف إمام المسلمين وقائداً لهم من بعد أنبياء اله كافةُ الأنبياء والمرسلين؛ بل
اله هو من يصطف خليفته من بعد رسله. وأما آية الاصطفاء من اله هو أن يزيد اله من اصطفاه عليم
بسطةً ف العلم يا حيدر، فلا يحاجه أحدٌ من العالمين من التاب إلا هيمن عليه بعلم وسلطان منير، وقال

:ه تعالال
قَال ۖ اللَّـه بِيلس ف لا نُّقَاتللَنَا م ثعاب ملَّه ِنَبذْ قَالُوا لا وسدِ معن بم يلائرسا نن بم َالْم َلا تَر لَما}
هل عسيتُم ان كتب علَيم الْقتَال ا تُقَاتلُوا ۖ قَالُوا وما لَنَا ا نُقَاتل ف سبِيل اللَّـه وقَدْ اخْرِجنَا من دِيارِنَا
وابنَائنَا ۖ فَلَما كتب علَيهِم الْقتَال تَولَّوا ا قَليً منْهم ۗ واللَّـه عليم بِالظَّالمين ﴿٢٤٦﴾ وقَال لَهم نَبِيهم انَّ
نةً معس توي لَمو نْهلْكِ مبِالْم قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّنا ۚ قَالُوا الم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب اللَّـه
اللَّـهو ۚ شَاءن يم هْلم توي اللَّـهو ۖ مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـها الِ ۚ قَالالْم
كَ آلا تَرمةٌ ميقبو مبن رينَةٌ مس يهف وتالتَّاب ميتان يا هْلةَ منَّ آيا مهنَبِي ملَه قَال٢٤٧﴾ و﴿ يملع عاسو
طَالُوت لا فَص٢٤٨﴾ فَلَم﴿ يننمونتُم من كا مَّةً لي َكذَٰل نَّ فةُ ۚ ائَالْم لُهمونَ تَحاره آلو وسم

بِالْجنُودِ قَال انَّ اللَّـه مبتَليم بِنَهرٍ فَمن شَرِب منْه فَلَيس منِّ ومن لَّم يطْعمه فَانَّه منِّ ا من اغْتَرف غُرفَةً
الُوتبِج موطَاقَةَ لَنَا الْي  قَالُوا هعنُوا مآم الَّذِينو وه زَهاوا جفَلَم ۚ منْهم ًيقَل ا نْهوا مفَشَرِب ۚ دِهبِي
عم اللَّـهو ۗ ذْنِ اللَّـهةً بِايرثةً كىف تغَلَب يلَةقَل ةىن فم مك قُو اللَّـهَم منَّهظُنُّونَ اي الَّذِين قَال ۚ نُودِهجو

َلنَا عرانصنَا وقْدَاما تثَبا وربنَا صلَيفْرِغْ عنَا ابقَالُوا ر نُودِهجو الُوتجزُوا لرا بلَم٢٤٩﴾ و﴿ ابِرِينالص
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الْقَوم الْافرِين ﴿٢٥٠﴾ فَهزموهم بِاذْنِ اللَّـه وقَتَل داۇود جالُوت وآتَاه اللَّـه الْملْكَ والْحمةَ وعلَّمه مما
{﴾٢٥١﴿ ينالَمالْع َلع لذُو فَض اللَّـه نٰلَـو ضردَتِ اضٍ لَّفَسعم بِبهضعب النَّاس اللَّـه فْعد لَوو ۗ شَاءي

صدق اله العظيم [البقرة].

نب ه إمامه عليهم طالوت والذي جعله الإسرائيل أن يصطفوا خليفة ال للمسلمين من بن فإذا كان لا يحق
اله داوود من بعد هارون، فيف يحق لم أن تصطفوا الإمام المهدي المنتظَر الذي جعله اله إمام المسيح

عيس ابن مريم عليهم الصلاة والسلام؟ أفلا تعقلون! إن تتّبعوا إلا الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً
فتقولون عل اله ما لا تعلمون يا معشر الشيعة الاثن عشر الذين اصطفوا المهدي المنتظَر من دون اله
بغير علم منه تعال، أفلا تتّقون؟ فيف يحق لم أن تصطفوا خليفة اله ف الأرض وهو لا يحق لمحمدٍ
رسول اله ولا كافة الأنبياء والمرسلين أن يصطفوا خليفة ربهم من بعد موتهم! أم لم تجدوا قول نب اله
هارون خليفة اله من بعد موس عل بن إسرائيل: {وقَال لَهم نَبِيهم انَّ اللَّـه قَدْ بعث لَم طَالُوت ملا ۚ

ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـها الِ ۚ قَالالْم نةً معس توي لَمو نْهلْكِ مبِالْم قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّنقَالُوا ا
وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم ۖ واللَّـه يوت ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٤٧﴾} صدق اله

العظيم.

قُل} :ه تعاله؟ وقال الالمنتظَر من دون ال عشر أن تصطفوا المهدي م يا معشر الشيعة الاثنلفمن خو
هل عندَكم من علْم فَتُخْرِجوه لَنَا ۖ ان تَتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ انتُم ا تَخْرصونَ} [الأنعام:148].

وقال اله تعال: {اىتُون بِتَابٍ من قَبل هـٰذَا او اثَارة من علْم ان كنتُم صادِقين} [الأحقاف:4].

{قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} [البقرة:111].
صـــدق اله العظيم.

وإن لم تفعلوا ولن تفعلوا فاتّقوا اله فقد آتيناكم بالبرهان المبين أنّه لا يحق لملائة الرحمن ولا كافة الأنبياء
والمرسلين أن يصطفوا خليفة ربهم من دونه فيف يحق لم يا معشر الشيعة الاثن عشر أن تصطفوا

الخليفة الأكبر؟ ذلم المهدي المنتظَر الحق الذي اصطفاه اله إماماً لرسول اله المسيح عيس ابن مريم،
أفلا تعقلون؟

لك أن تقول أنّك المهدي المنتظَر: "اخرس فلا ينبغ نة! فقالوا للمهدينة وما أدراك ما أهل السوأما أهل الس
المنتظَر خليفة اله الواحد القهار؛ بل نحن أهل السنة والجماعة من يصطف المهدي المنتظَر وليست

الشيعة الاثن عشر"، ومن ثم نقول: حسب اله ونعم الوكيل، وسوف نقول ما أمرنا اله أن نقوله لأمثالم:
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{قُل اللَّـهم فَاطر السماواتِ وارضِ عالم الْغَيبِ والشَّهادة انت تَحم بين عبادِكَ ف ما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ
﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

_______________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
05 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

01:25 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1863

ــــــــــــــــــ

الرد الآخر من المهدي المنتظَر إل أب قُتادة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم والتابعين
للحق إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ويا أبا قتادة، سلام اله عليم ورحمته وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، ويا حبيب ف اله
أبا قتادة فإن وجدت الإمام المهدي يصل عل المسلمين ويسلم تسليماً فذلك ل أخرجهم من الظُلمات
إل النور صل اله عليهم وملائته المقربون إنّ رب سميع مجيب. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا

نم مخْرِجيل تُهئَمو ملَيع ِّلصالَّذِي ي و٤٢﴾ ه﴿ ًيصاةً ورب وهحبسا ﴿٤١﴾ ويرثا كرذِك وا اللَّـهراذْك
:ه تعاله العظيم [الأحزاب]. فتذكر قول الا ﴿٤٣﴾} صدق اليمحر يننموانَ بِالْمكالنُّورِ و َلاتِ االظُّلُم
{هو الَّذِي يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ وكانَ بِالْمومنين رحيما ﴿٤٣﴾} صدق

ه بدعائه من الظُلمات إلم الم ليخرجعلي ّصلة الرحمن يكمثل ملائ ه العظيم، وكذلك الإمام المهديال
النور، وكذلك بالمؤمنين رحيم ولن اله أرحم من الإمام المهدي ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.

سلمين مهما كانوا فب إليه ولا تسفك دماء المه وأنال إنّك من تنظيم القاعدة فتُب إل ويا أبا قُتادة، أعلم
نظرك ظالمين واتبعن أهدك صراطاً سوياً..

ويا أخ الريم إنّ آل سعود من إخوانك المسلمين فن بالمؤمنين رحيماً واغفر لهم واستغفر لهم اله إنّ
اله غفور رحيم، ويا حبيب ف اله إنّما أعظم بواحدة فهل تستطيعون بالعداوة والبغضاء أن تُوحدوا أمتم

فتؤلفوا بين قلوبهم حت يونوا ف نعمة اله إخواناً؟ كلا ورب يا أبا قتادة فإن طريقتم يا معشر تنظيم
القاعدة ليست بصحيحة فاتّبعون جميعاً أهدكم صراطاً سوياً، وأعلم إنم تريدون الجهاد وليس الفساد

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1863
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1863
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ولن الذي تفعلوه هو الفساد يا أخ الريم، فتعالوا لنُعلمم كيف تصلحون أمتم فعليم بتذكيرهم باله
وآياته. تصديقاً لقول اله تعال: {وذَكر فَانَّ الذِّكرى تَنفَع الْمومنين} صدق اله العظيم [الذاريات:55]. ولم

يأمركم اله بسفك دماء المؤمنين يا أبا قتادة مهما كان ضلالهم، وكذلك لم يأمركم اله بسفك دماء الافرين.

يا أبا قُتادة أفلا تعلم أخ الريم أنّ الإمام المهدي يحب رئيس فنزويلا بل وسوف أتخذه ولياً حميماً برغم
أنّه كافر، وسبب حب له وذلك لأن رب لم ينهن عن ولاء شافيز رئيس فنزويلا بل أمرن أن أبره وأقسط إليه
ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :م كتابهمح ه عنهم فوأتّخذه ولياً حميماً وذلك لأنه من الذين قال ال
ماكنْها ينَّم٨﴾ ا﴿ ينطقْسالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف
ملَّهتَون يمو ۚ مهلَّون تَوا مِاجخْرا َلوا عرظَاهو مارِكن دِيم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك الَّذِين نع اللَّـه

فَاولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ولربما يود أبو قُتادة أن يقاطعن فيقول: "أفلا تعلم يا ناصر محمد اليمان أنّ آل سعود قد اتخذوا أميركا
أولياء؟" ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: ليس ولاء؛ بل استأجروا أميركا وحلفاءها للدفاع عنهم يوم
لمدة ثمان الواقع الحقيق القتال عل أن يغزوهم وكانت لديه قوةً جبارةً وجيشاً تدرب عل فيانأراد الس
سنواتٍ ف حربه مع إيران وكانت المملة العربية السعودية الداعمة الرئيسية لصدام حسين ولن للأسف

كما يقول الشاعر المجرب:
رمانـــ ا اشتد ساعدهفلم ه الرماية كل يـــــومأعلِّم

،واحدة ليلة ويت واجتياحها فة بعد غزوه للة السعودية العربيالممل وقد رأيتُم صواريخه يرسلها عل
ولعل ذلك بسبب الذنوب فما كان لمؤمن أن يدعم مؤمناً لسفك دماء مؤمن.

فاتقوا اله جميعاً أيها المؤمنين فلا تدعموا بعضم لسفك دماء بعض إن لم ناصح أمين، وأقسم باله
العزيز الحميد أنّ صدام حسين المجيد أنّه السفيان ويسم بالسفيان لأنّه من ذُرية معاوية بن أب سفيان،
وكما جاءت الفتوى ل من رب أنّه لا خير ف صدام بمعن أنّه لو انتصر لسفك دماء كثيرة من المسلمين
ولحم المنطقة العربية بالحم الديتاتوري الظالم فلا يرحم ولا يخاف من دعوة المظلوم برغم أنّ ناصر
محمد اليمان قد شدّ رحله لمناصرة صدام حسين المجيد لصدّ الغزو الصهيون الأمري عل العراق

وشعبه ولن للأسف تبين ل قول اله تعال: {وكذَلكَ نُولِّ بعض الظَّالمين بعضا بِما كانُواْ يسبونَ} صدق
اله العظيم [الأنعام:129].

وحين وصلت إل العراق سنت ف هوتيل وتعرفت عل رجل برتبة عميدٍ ف الجيش العراق فصار صديقاً
بالحرف الواحد: "لقد تم الذين اختفوا أين ذهب مصيرهم؟ فقال ل فسألتُه ذات يوم عن الستمائة كويت ،ل
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إعدامهم وذبحهم جميعاً، ومن ثم جعلناهم ف مقبرة جماعية وصاروا تحت التراب". فقلت له: ولماذا فعلتم
ّه العظيم أنبال فقال: "أقسم .القول بالحق ذا؟ فقال: "إنها أوامر صدام حسين". فقلت له: أصدِقنبهم ه

ممن قتلهم ودفنهم وأعلم أين توجد جثامينهم فإن شئت فسوف أذهب بك حت أريك أين تم دفنهم". فقلت له:
لئن صدقت ف قولك هذا فواله لن ينتصر صدام حسين عل العدوان الأميرك عل العراق. فقال: "وما

علاقة ذلك بحديثنا؟". فقلت له ذلك تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَلكَ نُولِّ بعض الظَّالمين بعضا بِما كانُواْ
يسبونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:129]. وذلك لأنّ أميركا وحلفاءها هم أظلم من صدام حسين وسوف

يولّيهم اله عليه ليذيقوه مرارة الظلم وذلك من ضمن عذاب اله. تصديقاً لقول اله تعال: {او يلْبِسم شيعا
ثعبنْ يا َلع الْقَادِر وه قُل} :ه تعاله العظيم [الأنعام:65]. وقال الضٍ} صدق العب ساب مضعب ذِيقيو
علَيم عذَابا من فَوقم او من تَحتِ ارجلم او يلْبِسم شيعا ويذِيق بعضم باس بعضٍ} صدق اله العظيم

[الأنعام:65].

وذلك ما حدث لصدام حسين المجيد بإذن اله العزيز الحميد ولا يظلم ربك أحداً. وأما الشيعة فلو يتولون
عليم لانوا هم أظلم وأطغ بسبب الأحقاد وتناميها ف قلوب الشيعة جيلا بعد جيل، فهم يريدون أن

سين هو جدّ الإمام المهديسين، ألا وإنّ الإمام الحويقولون يا لثارات الح يات الأمم الأولينتقموا من ذر
ناصر محمد اليمان فأنا من ذُريته ولنّ أقسم باله العظيم الذي يحي العظام وه رميم لو أجد ابن يزيد

ه فخالف أمر اليف اه أن أكون من الجاهلين، فرزق لما قتلته بذنب أبيه، وأعوذُ بالبن معاوية حياً ي
محم كتابه؟ {و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرى} صدق اله العظيم [الأنعام:164]. وكيف اخالف أمر اله ف محم
ف رِفسلْطَاناً فَلا يس هيلولْنَا لعظْلُوماً فَقَدْ جم لقُت نمو قبِالْح لاا هال مرح الَّت لا تَقْتُلُوا النَّفْسكتابه: {و

الْقَتْل انَّه كانَ منْصوراً} صدق اله العظيم [الإسراء:33].

وأما آل سعود فإن الإمام المهدي لا أجاملهم فلديهم عيوبهم فهم لا يخلون من ظُلم العباد كما عل عبد اله
صالح هو أظلم منهم بسبب التسيب الإداري والمداراة بغير الحق للمفسدين فبدل أن يوقف المفسد عند حدّه
البلاد والعباد. فذلك خطأ كبير س فساد ذلك المسؤول علينع شره، ومن ثم فومنصباً لي بل يعطيه مالا
ارتبه عل عبد اله صالح وهو يعلم أنّ لا أنطق إلا بالحق ولم أفترِ عليه ما لم يفعل برغم أنه ف ذاته لا يخلو

من الطيبة ولن سياسته فاشلة مائة بالمائة لأنه لم يقم حدود اله عل من ظلم العباد، وأفسد ف البلاد
وأهلك الاقتصاد. ولن آل سعود حقيقة إن أجدهم هم أعدل من غيرهم برغم أنّهم لا يخلون من الظلم ولن
ظُلمهم أهون من ظُلم غيرهم بثير، وجميع حام العرب والمسلمين ظالمين ولنهم درجات ف الظلم، أفلا

لمح نم قَدْ خَابو ومالقَي لْحل وهنَتِ الۇجعو} :ه تعالأولئك أنهم لمبعوثون ليوم عظيم؟ وقال ال يظن
ظُلْماً} صدق اله العظيم [طه:111]. بل ملئت الأرض جوراً وظُلماً ونُريدُ أن نملأها بإذن اله عدلا وأمناً،
فأقيم حدود اله عل أخ ابن أم وأب لو تعدى حدود اله ولا أخاف ف اله لومة لائم، غير أن لا أكره

الناس حت يونوا مؤمنين بل أرفع ظُلم الإنسان عن أخيه الإنسان، ألا واله لو يسفك مسلم دماء كافرٍ بحجة
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كفره فإنّ سوف أحم عل المسلم بالصلب نظراً لقتله لنفس بغير الحق فمن ذا الذي أمركم بقتل الافرين
الذين لم يحاربونم ف دينم يا معشر تنظيم القاعدة؟ وإنما أمركم اله بقتال الذين يقاتلونم ولم يأمركم اله

بحي  هنَّ التَدُوا اتَع و مَلُونقَاتي الَّذِين هال بِيلس لُوا فقَاتو} :ه تعالالناس. وقال ال بالاعتداء عل
الْمعتَدِين} صدق اله العظيم [البقرة:190].

ويا أبا قُتادة، أرأيت لو أنّ الإمام المهدي اتّبعك وشتم آل سعود فهل ترى ذلك سوف يحقِّق الوحدة العربية
والإسلامية فيجعل المسلمين إخوة ف الدين متحابين ف اله؟ كلا ورب لئن اتبع الإمام المهدي أهواءكم فلن
تتحقق الوحدة العربية والإسلامية حت نجعلهم جيشاً واحداً ضدّ المسيح الذاب وجيشه حت لو تعمرت

.الحق بليون سنة لما وصلت لهدف

ويا أبا قتادة، إنما الإمام المهدي طيب القلب هين لين عل المؤمنين لا أحمل ف قلب حقداً عل مسلم قط
ولا أنام وف قلب شء عل أحدٍ من المسلمين، وأقول: اللهم اغفر لهم فإنهم لا يعلمون برحمتك يا أرحم

الراحمين، اللهم إنّك قلت وقولك الحق: {ويسالُونَكَ ماذَا ينْفقُونَ قُل الْعفْو} صدق اله العظيم [البقرة:219]،
اللهم إنّ عبدك قد عفا عمن ظلمه ف هذه الحياة نفقةً من عبدك لتزيده بحبك وقُربك ونعيم رضوان نفسك

حت تون أنت راضياً ف نفسك يا من هو أرحم بعباده من عبده ووعدك الحق وانت أرحم الراحمين.

ويا أبا قتادة، لن تستطيعوا أن توحدوا أمتم حت تنروا عليهم تفرقهم إل شيع وأحزابٍ ثم لا تنتموا إل أي
طائفة منهم فبتلك الحمة تستطيعون أن تجمعوا شمل أمتم فتوحدوا صفوفهم.

سلمين فون دماء المون دماءهم كما تسفة الإسلام وأنتم تسفحدوا أمويا أبا قُتادة، لن تستطيعوا أن تو
المملة العربية السعودية وف اليمن. ولربما يود أن يقاطعن أبو قتادة ويقول: "ولن أميركا أعلنت الحرب

عل تنظيم القاعدة وأمروا الدول العربية عل حربهم فاستجابوا لهم ويحاربونا ف كافة الأقطار العربية
والإسلامية"، ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ألا واله لو لم تقتلوا سائحاً ولم

تعتدوا عل سفارة لما استجابوا لأمرهم شيئاً ولما ضايقوكم لأنم إخوانهم تقاتلون عدوهم، ولنم تصنعون
ة علم، ولذلك تجبرون الأنظمة العربية تأمين مصالحهم منسلمين بحجيغزوا بلاد الم ة للأعداء حتالحج

قتالم لأنم تصنعون الحجة للأعداء لغزو ديار المسلمين، أفلا تعقلون؟ ولذلك فلا ولن ألوم عل الذين
أجبرتموهم لحربم سواء ف اليمن أو ف المملة العربية السعودية. وقد بينا خطأكم بالحق من غير ظُلم ولا

افتراء يا أبا قُتادة، ولا ينبغ للإمام المهدي أن يجامل أحداً يا أبا قُتادة فجميع مسؤول الأنظمة العربية
ظالمون ظالمون ظالمون ولنهم درجات ف الظلم والإثم وتنظيم القاعدة أظلم منهم يا أبا قتادة.

ه العظيم رببال أقسم ّم، وإنمن رب سلمين واستجيبوا لدعوة الحقه جميعاً يا معشر الماتقوا ال
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السماوات والأرض وما بينهم ورب العرش العظيم إنن خليفة اله الإمام المهدي قد اصطفان اله عليم
فزادن بسطةً ف علم البيان للقرآن العظيم عل كافة علمائم حت لا يحاجن عالم من القرآن إلا غلبته

بسلطان العلم الحق المقنع إن كانوا يعقلون، وإنما يتذكر أولو الألباب. ولا نُريد أن نخوض ف أمور تُشتت
قلوب المؤمنين فيضر بتحقيق هدفنا السام المحم ف كتاب اله رب العالمين: {انَّما الْمومنُونَ اخْوةٌ

فَاصلحوا بين اخَويم واتَّقُوا اله لَعلَّم تُرحمونَ} صدق اله العظيم [الحجرات:10].

ولذلك فإن الإمام المهدي أدعو إل الصلح بين تنظيم القاعدة وكافة الأنظمة العربية والإسلامية فلنجتمع
عل كلمة واحدة (لا الَه الا اله وحدَه لا شَرِيكَ لَه) فنحن له عابدون وندعو الناس إل عبادة اله وحده لا

و هال دَ ابنَع ا مَنيبنَنَا ويب اءوس ةملك َلا االَوتَابِ تَعْال لهااي قُل} :ه تعالشريك له. تصديقاً لقول ال
نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اله فَانْ تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا مسلمونَ} صدق اله

العظيم [آل عمران:64].
.

فإذا لم تفعلوا فيف تريدون أن تقنعوا العالمين بدينم وأنتم تسفون دماء بعضم بعضاً ويفر بعضم
بعضاً! أفلا تعقلون؟ فونوا خير أمة أخرجت . تصديقاً لقول اله تعال: {كنتُم خَير امة اخْرِجت للنَّاسِ
تَامرونَ بِالْمعروفِ وتَنْهونَ عن الْمنرِ وتُومنُونَ بِاله ولَو آمن اهل الْتَابِ لَانَ خَيرا لَّهم منْهم الْمومنُونَ

واكثَرهم الْفَاسقُونَ} [آل عمران:110].

مِقُلُوب نيب لَّففَا دَاءعا نتُمذْ كا ملَيع اللَّـه تمعوا نراذْكقُوا ۚ وتَفَر ا ويعمج اللَّـه لبوا بِحمتَصاعو}
فَاصبحتُم بِنعمته اخْوانًا وكنتُم علَ شَفَا حفْرة من النَّارِ فَانقَذَكم منْهاكذَٰلكَ يبين اللَّـه لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ
﴿١٠٣﴾ ولْتَن منم امةٌ يدْعونَ الَ الْخَيرِ ويامرونَ بِالْمعروفِ وينْهونَ عن الْمنرِ ۚ واولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ

﴿١٠٤﴾} [آل عمران].
{ولا تَونُواْ كالَّذِين تَفَرقُواْ واخْتَلَفُواْ من بعدِ ما جاءهم الْبينَات واولَـئكَ لَهم عذَاب عظيم} [آل عمران:105].

{انَّ الَّذِين فَرقُواْ دِينَهم وكانُواْ شيعا لَّست منْهم ف شَء انَّما امرهم الَ اله ثُم ينَبىهم بِما كانُواْ يفْعلُونَ}
[الأنعام:159].

{وما كانَ لمومن ان يقْتُل مومنًا ا خَطَا} [النساء:92].
{ومن يقْتُل مومنًا متَعمدًا فَجزآوه جهنَّم خَالدًا فيها وغَضب اله علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَابا عظيما}

[النساء:93].

فن من الشاكرين يا أبا قُتادة إذ جعلك اله ف جيل وأمة الإمام المهدي حت لا يجعلن اله حسرة عليك
يوم لقائه فتقول يا ليتن اتّبعت الإمام المهدي فأكون من وفد الرحمن المرمين الذين يغبطهم الأنبياء
والشُهداء الذين يحشرهم اله عل منابر من نور الذين استجابوا لداع حب اله والسع لتحقيق نعيم
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رضوان نفس الرحمن حت يون راضياً ف نفسه فيسعون لتحقيق الهدف من خلقهم ولا يطمعون
فيستعجلون بالشهادة؛ بل يريدون البقاء ليحققوا رضوان اله ف نفسه. أولئك رحمة للأمة، وكأن أرى

أعينهم تفيض من الدمع حين تلاوة بيان هذا فن منهم يا أبا قُتادة تفوز فوزاً عظيماً. تصديقا لهذا الحديث
الحق: [ عن عمر بن الْخَطَّابِ رض اله عنْه قَال:قَال النَّبِ صل اله عليه وسلم: انَّ من عبادِ اله لانَاسا ما
هم بِانْبِياء ولا شُهدَاء يغْبِطُهم الانْبِياء والشُّهدَاء يوم الْقيامة بِمانهِم من اله تَعالَ، قَالُوا: يا رسول اله تُخْبِرنَا
لَنُور مهوهنَّ ۇجا هالا، فَونَهاطَوتَعالٍ يوما لاو منَهيب امحررِ اغَي َلع هال وحوا بِرابتَح مقَو مه" :قَال .مه نم
وانَّهم علَ نُورٍ، لا يخَافُونَ اذَا خَاف النَّاس ولا يحزنُونَ اذَا حزِنَ النَّاس] صدق محمد رسول اله صل اله

عليه وآله وسلم.

غير الولد من والده علهم أيهم أقرب فيرب ه وتنافسوا إلال بح أولئك هم القوم الذين استجابوا لداع
ربه، وتغير المرأة من زوجها عل ربها فهم جميعاً يتنافسون ف حب اله وقربه ويريدون أن يون حبيبهم

الرحمن راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده، ولا يريدون جهاد المسلمين ولا الافرين الذين لم
يعتدوا عليهم ف الدين بل يجاهدون الشياطين فيجدهم الشياطين هم أشدُّ بأساً ف خلق اله نظراً لأنهم من

أشد الناس غيرة عل ربهم، وبما أن الشياطين يحاربون اله ويرهون رضوانه وهم يعلمون أنّه الحق ولذلك
ذاب وجيوشه من شياطين الجنالمسيح ال ه علفينصرهم ال يلاه لهم أشدُّ بأساً وأشدُّ تنتجد أحباب ال
والإنس ومن كل جنسٍ مهما كثرت جنوده فإنّا فوقهم قاهرون وعليهم منتصرون بإذن اله رب العالمين. ألا
وإن أحباب الرحمن لم يستجيبوا طمعاً أن يدخلهم اله ف جنته؛ بل ليحبهم ويحبونه فيزيدهم بحبه وقربه
ويستمتعوا بنعيم رضوان نفسه، أولئك هم القوم الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {يا ايها الَّذِين ءاَمنُوا

من يرتَدَّ منْم عن دِينه فَسوف يات اله بِقَوم يحبهم ويحبونَه اذِلَّة علَ المومنين اعزة علَ الافرِين يجاهدُونَ
ف سبِيل اله ولا يخَافُونَ لَومةَ لائم ذَلكَ فَضل اله يوتيه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم

[المائدة:54].

ولن تجدهم يحقدون عل كافرٍ لم يحاربهم ف دينهم فيف يحقدون عل المؤمنين! ولنهم من ألدّ أعداء
شياطين الجن والإنس الذين يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المشركون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان سلمين الإمام المهديأخو الم

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
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ــــــــــــــــــــ

رد الإمام ال أسد بن هاشم المحترم:
اله أقسم لنبيه بحرفٍ من حروف اسم الإنسان الذي سوف يعلّمه البيان الحق للقرآن ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله الطيبين وسلم
تسليماً، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم
الطاهرين ولا افرق بين أحدٍ من رسله، وأنا من المسلمين لا أشركُ باله شيئاً وأدعو إل صراط العزيز

الحميد عل بصيرة من رب آيات محمات من القرآن المجيد..

ويا حبيب ف اله أسد بن هاشم، السلام عليم ورحمة اله وبركاته وعل كافة الأنصار السابقين الأخيار
وأصل عليم وأسلم تسليماً، فن من الشاكرين أن بعث اله الإمام المهدي ف جيل أسد بن هاشم، وكن
،وشاهداً عليك بالحق وعقلك من أنصار الإمام المهدي من الأنصار السابقين الأخيار واتبع الإمام المهدي
رسلين فوكافة الأنبياء والم خالف لعقلك، ولا ولن يتبع الإمام المهديولا تتّبع ما ي الحق ندعوك إل فنحن
جميع الأمم الأول إلا أولو الألباب الذين يعقلون، ومن كان يستخدم عقله فقد بشَّره اله بالهدى. تصديقاً

لقول اله تعال: {فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه واولَـٰئكَ
هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وأما الذين لا يعقلون فاتَّبعوا الذين من قبلهم الاتّباع الأعم ولم يستخدموا عقولهم ومن ثم أدركوا ف الآخرة
أنّ سبب ضلالهم ودخولهم النار هو اتّباع الذين من قبلهم اتّباعاً أعم من غير أن يستخدموا عقولهم، ولذلك

أفتوكم بالحق بناء عل تجربتهم: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ} صدق اله
العظيم [الملك:10]. إذاً تبين لم الحق أن أصحاب جهنم من الجن والإنس هم الذين لا يستخدمون عقولهم
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شيئاً. ولذلك قال اله تعال: {ولَقَدْ ذَرانَا لجهنَّم كثيراً من الْجِن وانْسِ لَهم قُلُوب لا يفْقَهونَ بِها ولَهم اعين لا
يبصرونَ بِها ولَهم آذَانٌ لا يسمعونَ بِها اولَئكَ كانْعام بل هم اضل اولَئكَ هم الْغَافلُونَ} صدق اله العظيم

[الأعراف:179].

أدعوكم إل ونوا من الذين لا يستخدمون عقولهم فيتدبرون القول من ربهم الحق؛ بل أنا الإمام المهديفلا ت
ما يدعوكم إليه اله ورسله أجمعين أن تستخدموا عقولم. وقال اله تعال: {و تَونُوا كالَّذِين قَالُوا سمعنَا
وهم  يسمعونَ ﴿٢١﴾ انَّ شَر الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم

[الأنفال].

ه يزيده بسطةً فسلمين إلا أنّ المن الم عالم جردم هاشم، إنّما الإمام المهدي ريم أسد بنال ويا أخ
العلم عليهم بسلطان علم البيان الحق للقُرآن العظيم حت يستنبط لم حم اله الحق من محم كتابه القرآن

العظيم فيما كنتم فيه تختلفون، ولا ينبغ للإمام الحق من ربم أن يتّبع أهواءكم حت تصدّقوه فتتبعوه،
وأعۇذ باله أن أكون من الجاهلين، ولو يتبع الإمام المهدي أهواءكم فلن أجد ل من دون اله ولياً ولا
نصيراً، وإنما أدعو الناس إل ما دعاهم إليه جدي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ أن

يتبعوا القُرآن العظيم فنُحاجهم بمحم القُرآن العظيم، فمن اهتدى فلنفسه ومن ضل فعليها. تصديقاً لقول
اله تعال: {انَّا انزلْنَا علَيكَ الْتَاب للنَّاسِ بِالْحق فَمن اهتَدَى فَلنَفْسه ومن ضل فَانَّما يضل علَيها} صدق اله
العظيم [الزمر:41]. وقال اله تعال: {وانْ اتْلُو الْقُرآنَ فَمن اهتَدَى فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ومن ضل فَقُل انَّما انَا

من الْمنذِرِين} صدق اله العظيم [النمل:92].

أم نماتٍ هحناتِ مآياتٍ بي ف ه الفتوى الحقه جهرةً فقد جعل الم الفتوى عن رؤية الوبالنسبة لح
التاب ف قلب وذات الموضوع بينات لعالمم وجاهلم لل ذي لسان عرب منم إن كنتم تعقلون.
تصديقاً لقول اله تعال: {والْتَابِ الْمبِين ﴿٢﴾ انَّا جعلْنَاه قُرآنًا عربِيا لَّعلَّم تَعقلُونَ ﴿٣﴾} صدق اله
العظيم [الزخرف]، وجعل حمه ف رؤية اله جهرة ف آيات بينات لعالمم وجاهلم. تصديقاً لقول اله

تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

ه موسه نبيه جهرةً فقد طلب من الرؤية ال قلب وذات الموضوع عن الفتوى ف نات فومن الآيات البي
‐ عليه الصلاة والسلام ‐ أن يراه جهرةً، ومن ثم أفتاه اله أنّه لن يرى ربه، ومن ثم أفت اله نبيه عن سبب
عدم رؤية اله جهرة وذلك لأنه لا يتحمل رؤية عظمة اله شء من خلقه أجمعين مهما كان عظيماً، فلا ولن
يتحمل رؤية عظمة ذات اله العل العظيم شء، وأراد اله أن يبين لنبيه موس عليه الصلاة والسلام بالبيان

الحق عل الواقع الحقيق ليعلم نب اله موس أنه لا يتحمل رؤية عظمة ذات اله شء من خلق اله
،الواقع الحقيق ه البيان ليس لفظياً فحسب بل بياناً عملياً علالجبل العظيم، ولذلك جعل ال أجمعين حت
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ولذلك قال اله لنبيه موس: {انظُر الَ الْجبل فَانِ استَقَر مانَه فَسوف تَران} صدق اله العظيم
[الأعراف:143]، فأصبحت الفتوى عن رؤية اله جهرة متوقفة عل استقرار الجبل مانه إن تحمل رؤية

فَاقا اقًا فَلَمعص موس خَرا وكد لَهعج لبلْجل هبر َّلا تَجالنتيجة: {فَلَم بحانه، فانظروا إله سعظمة ذات ال
الحق ه موسال ن لنبه العظيم [الأعراف:143]، فتبيصدق ال {يننموالْم لونَاْ ااكَ ولَيا تانَكَ تُبحبس قَال
عل الواقع الحقيق أنّه حقاً لا يستقر أمام رؤية عظمة ذات اله شء من خلقه أجمعين لأنّ اله هو الأعظم
من كل شء ف خلقه أجمعين ولن يستقر أمام رؤيته شء من خلقه إلا شء مثله، وليس كمثله شء وهو
تانَكَ تُبحبس ه جهرة {قَالعن سبب عدم رؤية ال الفتوى الحق ه موسال اللطيف الخبير. ولما أدرك نب

الَيكَ وانَاْ اول الْمومنين} [الأعراف:143].

 ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه مذَٰل} :ه تعالوقال ال
تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ا قدَ الْحعاذَا بفَم قالْح مبر هال مفَذَل} :ه تعالإلا الضلال؟ وقال ال هاشم، وما بعد الحق ويا أسد بن
الضَل فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].

ألا واله العظيم لو تعتصموا بهذه الفتوى الحق لما استطاع المسيح الذاب أن يفتنم عن ربم الحق شيئاً
كونه يلمم جهرةً وأنتم ترونه، أفلا تتقون؟ وما كان للحق أن يتبع أهواءكم وإنما أتُّبِع البيان الحق للقرآن

العظيم، فمن اهتدى فلنفسه ومن ضل فعليها، ألا وإن البيان للإمام المهدي ليس مجرد تفسيرٍ مثل تفاسيركم
أم نمات هحنات المم به من الآيات البيتاب يأتيهو تفصيل ال للقرآن العظيم بل بيان الإمام المهدي
التاب لا يزيغ عما جاء فيهم فيتبع ظاهر الآيات المتشابهات إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق البين

والمفصل ف آيات التاب المحمات هن أم التاب الت أمركم اله أن تتبعوهن. وأما المتشابه من القرآن
اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعاله. تصديقاً لقول الفأمركم فقط بالإيمان به أنه من عند ال
تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم

وابتغَاء تَاوِيله وما يعلَم تَاوِيلَه ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُو
الْبابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

:ه تعالتشابه؟ وقال الهذه الآية من الم ه فهاشم، فهل ترى هذه الفتوى من ال ه أسد بنال ف ويا حبيب
تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر نلَـو انلَن تَر كَ قَاللَيا نظُرا رِنا بر قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل وساء ما جلَمو}
مانَه فَسوف تَران فَلَما تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا وخَر موس صعقًا فَلَما افَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَاْ

اول الْمومنين} صدق اله العظيم [الأعراف:143].

ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه مذَٰل}
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وهو يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا أسد بن هاشم، اشهِدُ اله أن أنا الإمام المهدي وكف باله شهيداً الذي اصطفان خليفته عليم وما
شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعاله من دونه. تصديقاً لقول الم الخيرة من الأمر فتصطفون خليفة الكان ل

ويخْتَار ما كانَ لَهم الخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [القصص:68].

أم إنم لا تعلمون لماذا قال اله تعال لملائته: {انبِىون بِاسماء هـولاء ان كنتُم صادِقين} [البقرة:31]؟
وذلك تصديق لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما
هم، وما كان لهم الخيرة فة أعلم من ربه العظيم [القصص:68]، وليست الملائونَ} صدق الشْرِكي

اصطفاء خليفة اله آدم؛ بل قال اله تعال: {فَاذَا سويتُه ونَفَخْت فيه من روح فَقَعوا لَه ساجِدِين} صدق
اله العظيم [الحجر:29].

وكذلك الإمام المهدي خليفة اله المصطف. أفلا تخافون من لعنة اله لو لم تطيعوا خليفته الذي اصطفاه
عليم؟ أفلا تعلمون عن سبب لعنة اله لعبده إبليس؟ وذلك لأنه أب أن يسجد لأمر اله فيطيع خليفة اله

المصطف عليهم. وقال اله تعال: {واذْ قَال ربكَ للْمَئة انِّ جاعل ف ارضِ خَليفَةً قَالُوا اتَجعل فيها من
مآد لَّمعونَ ﴿٣٠﴾ ولَمتَع  ام لَمعا ِّنا لَكَ قَال نُقَدِّسدِكَ ومبِح حبنُس ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسي

 َانَكحب٣١﴾ قَالُوا س﴿ ينادِقص نتُمن كا ءـٰوه اءمسبِا وننبِىا فَقَال ةئَالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسا
لَما قَال هِمائمسم بِاهانبا افَلَم هِمائمسم بِاهنبِىا ما آدي ٣٢﴾ قَال﴿ يمالْح يملالْع نتنَّكَ اتَنَا الَّما عم لَنَا ا لْمع

ةئَلْمذْ قُلْنَا لاونَ ﴿٣٣﴾ وتُمَت نتُما كمدُونَ وا تُبم لَمعاضِ ورااتِ واومالس بغَي لَمعا ِّنا مَّقُل لا
اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس اب واستَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٣٤﴾ وقُلْنَا يا آدم اسن انت وزَوجكَ

الْجنَّةَ وكَ منْها رغَدًا حيث شىتُما و تَقْربا هـٰذِه الشَّجرةَ فَتَونَا من الظَّالمين ﴿٣٥﴾ فَازَلَّهما الشَّيطَانُ عنْها
﴾٣٦﴿ ينح َلتَاعٌ امو تَقَرسضِ مرا ف مَلو دُوضٍ ععبل مضعبِطُوا بقُلْنَا اهو يهانَا فا كما ممهجخْرفَا

ِّنم مَّنيتاا يما فَايعما جنْهبِطُوا م٣٧﴾ قُلْنَا اه﴿ يمحالر ابالتَّو وه نَّها هلَيع اتٍ فَتَابملك هبن رم مآد َّفَتَلَق
ابحصكَ اولَـٰئنَا ااتوا بِآيذَّبكوا وفَرك الَّذِيننُونَ ﴿٣٨﴾ وزحي مه و هِملَيع فخَو ََف دَايه ن تَبِعدًى فَمه

النَّارِ هم فيها خَالدُونَ ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا أسد بن هاشم، إنّ أنا الإمام المهدي آمركم أن تقتدوا بهدى محمد رسول اله صل اله عليه وآله
غَفُور هالو مذُنُوب مَل رغْفيو هال مبِبحي ونفَاتَّبِع هونَ البتُح نْتُمنْ كا قُل} :ه تعالوسلم. تصديقاً لقول ال

رحيم} صدق اله العظيم [آل عمران:31].

ألا وإنّما الاتّباع هو أن تفعلوا ما يفعله فتُنافسوا محمداً رسول اله والمهدي المنتظَر وكافة الأنبياء
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والمرسلين ف حب اله وقربه، وإن أبيتم وقلتم: "فيف نُنافس محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله
والأقرب إل ون هو العبد الأحبسلمين أن يه من جميع المبال ه وقربه بل هو أولال بح وسلم ‐ ف

اله؟" ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي: فاشهدوا بالحق أنم لم تقتدوا بهدي محمد رسول اله ‐ صل اله
عليه وآله وسلم ‐ وقد أمر اله عبده ورسوله محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ أن يقتدي

بهدي كافة الأنبياء والمرسلين وأولياء اله الصالحين من قبله أجمعين. وقال اله تعال: {وكذَٰلكَ نُرِي
ابراهيم ملَوت السماواتِ وارضِ وليونَ من الْموقنين ﴿٧٥﴾ فَلَما جن علَيه اللَّيل راىٰ كوكبا قَال هـٰذَا
بر دِنهي ن لَّملَئ قَال فَلا افَلَم بـٰذَا ره ازِغًا قَالب رى الْقَماا ر٧٦﴾ فَلَم﴿ ينلفا بحا  قَال فَلا افَلَم بر
ِّنا ما قَوي قَال فَلَتا افَلَم ربكـٰذَا اه بـٰذَا ره ازِغَةً قَالب سى الشَّماا ر٧٧﴾ فَلَم﴿ الِّينالض مالْقَو نم ونَنك
ينشْرِكالْم ننَا ما اميفًا ونح ضرااتِ واومالس لَّذِي فَطَرل ِهجو تهجو ِّنونَ ﴿٧٨﴾ اا تُشْرِكمم رِيءب
عسا وىشَي بر شَاءن يا ا ونَ بِها تُشْرِكم خَافا دَانِ وقَدْ هو اللَّـه ف ِّوناجتُحا قَال همقَو هاجح٧٩﴾ و﴿
لنَزي ا لَمم تُم بِاللَّـهكشْرا مَّنتَخَافُونَ ا و تُمكشْرا ام خَافا فيكونَ ﴿٨٠﴾ ورتَتَذَك ََفا الْمع ءَش لك بر

م بِظُلْمانَهيموا الْبِسي لَمنُوا وآم ونَ ﴿٨١﴾الَّذِينلَمتَع نتُمن كا نمبِا قحا نالْفَرِيقَي يلْطَانًا فَاس ملَيع بِه
اولَـٰئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾ وتلْكَ حجتُنَا آتَينَاها ابراهيم علَ قَومه نَرفَع درجاتٍ من نَّشَاء انَّ ربكَ
حيم عليم ﴿٨٣﴾ ووهبنَا لَه اسحاق ويعقُوب ك هدَينَا ونُوحا هدَينَا من قَبل ومن ذُريته داۇود وسلَيمانَ
نم لك اسلْياو يسعو يحيا ورِيزَك٨٤﴾ و﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلكونَ وارهو وسمو فوسيو وبياو

هِماتيذُرو هِمائآب نم٨٦﴾ و﴿ ينالَمالْع َللْنَا عفَض كلُوطًا وو ونُسيو عسالْيو يلاعمسا٨٥﴾ و﴿ ينحالالص
لَوو ادِهبع نم شَاءن يم دِي بِههي دَى اللَّـهكَ ه٨٧﴾ ذَٰل﴿ يمتَقسم اطرص َلا منَاهدَيهو منَاهيتَباجو هِمانخْواو

ءـٰوا هبِه فُرن يةَ فَاوالنُّبو مالْحو تَابْال منَاهآتَي كَ الَّذِينولَـٰئلُونَ ﴿٨٨﴾ امعانُوا يا كم منْهبِطَ عوا لَحكشْرا
فَقَدْ وكلْنَا بِها قَوما لَّيسوا بِها بِافرِين ﴿٨٩﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه فَبِهدَاهم اقْتَدِه قُل  اسالُم علَيه اجرا

انْ هو ا ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

﴾٨٧﴿ يمتَقسم اطرص َلا منَاهدَيهو منَاهيتَباجو هِمانخْواو هِماتيذُرو هِمائآب نمو} :ه تعالفانظروا لقول ال
كَ الَّذِينولَـٰئلُونَ ﴿٨٨﴾ امعانُوا يا كم منْهبِطَ عوا لَحكشْرا لَوو ادِهبع نم شَاءن يم دِي بِههي دَى اللَّـهكَ هذَٰل
آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ فَان يفُر بِها هـٰوء فَقَدْ وكلْنَا بِها قَوما لَّيسوا بِها بِافرِين ﴿٨٩﴾ اولَـٰئكَ

الَّذِين هدَى اللَّـه فَبِهدَاهم اقْتَدِه قُل  اسالُم علَيه اجرا انْ هو ا ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم،
والسؤال الذي يطرح نفسه فهل أمر اله إل رسوله {اولَئكَ الَّذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه} فهل الاقتداء بهم هو

التعظيم فيجعل التنافس إل اله حصرياً لهم من دونه؟ إذاً لأشرك باله بسبب تعظيم عباده من دونه بغير
الحق لو كان الاقتداء حسب عقيدة علماء المسلمين والنصارى الذين يعظِّمون أنبياء اله من دونه فيجعلون

اله حصرياً لهم ويتخذونهم شُفعاءهم عند اله، ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً. بل الاقتداء
بأنبياء اله ورسله هو أن تحذوا حذْوهم فتفعلوا فعلهم، فإذا وجدتموهم يتنافسون إل اله أيهم أقرب فافعلوا
مثلهم وانضموا إل ركب العبيد المتنافسين إل اله الرب المعبود. لا إله إلا هو إن كنتم إياه تعبدون. وقال
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هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب اۇودنَا دآتَيضٍ وعب َلع ينالنَّبِي ضعلْنَا بلَقَدْ فَضو} :ه تعالال
بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح و منع رالض شْفونَ كلمي ََف
ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء]، فقد

هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابسله: {يه كيف يعبده أنبياؤه ورم العلّم
انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُوراً} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

﴾٨٧﴿ يمتَقسم اطرص َلا منَاهدَيهو منَاهيتَباجو هِمانخْواو هِماتيذُرو هِمائآب نمو} :ه تعالفتذكروا قول ال
كَ الَّذِينولَـٰئلُونَ ﴿٨٨﴾ امعانُوا يا كم منْهبِطَ عوا لَحكشْرا لَوو ادِهبع نم شَاءن يم دِي بِههي دَى اللَّـهكَ هذَٰل
آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ فَان يفُر بِها هـٰوء فَقَدْ وكلْنَا بِها قَوما لَّيسوا بِها بِافرِين ﴿٨٩﴾ اولَـٰئكَ

الَّذِين هدَى اللَّـه فَبِهدَاهم اقْتَدِه قُل  اسالُم علَيه اجرا انْ هو ا ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم.

فتذكروا قول اله تعال: {اولَئكَ الَّذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه قُل لا اسالُم علَيه اجرا انْ هو الا ذِكرى
للْعالَمين} صدق اله العظيم.

فَلم تأبون أن تقتدوا بهدى عباد اله الذين هداهم إل الحق فتجدونهم ف التاب يبتغون إل ربهم الوسيلة
ه فيتنافسون إله بل يفضلون الال ه من ذُرياتهم يفضلون آباءهم إلأيهم أقرب ولن تجدوا الذين هدى ال

ربهم أيهم أقرب لأنّه أحب إليهم من آبائهم، فيف يون حب آبائهم أعظم من حبهم له فيذرون اله لآبائهم لو
اعتقدوا أنه لا ينبغ لهم أن ينافسوا آباءهم ف حب اله وقربه إذاً لأشركوا باله وأحبط عملهم بسبب التعظيم

لآبائهم وأولياء اله من دونه؛ بل تجدونهم جميعاً متنافسين إل اله ويبتغون إل ربهم الوسيلة أيهم أقرب،
:ه تعاله عليه وآله وسلم‐ أن يقتدي بهداهم. وقال الال ه ‐صله عبده محمد رسول الولذلك أمر ال

{ومن آبائهِم وذُرياتهِم واخْوانهِم واجتَبينَاهم وهدَينَاهم الَ صراط مستَقيم ﴿٨٧﴾ ذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من
يشَاء من عبادِه ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا يعملُونَ ﴿٨٨﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ
 قُل اقْتَدِه مدَاهفَبِه دَى اللَّـهه كَ الَّذِينولَـٰئ٨٩﴾ ا﴿ رِينافِا بوا بِهسا لَّيما قَولْنَا بِهكفَقَدْ و ءـٰوا هبِه فُرن يفَا

اسالُم علَيه اجرا انْ هو ا ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :هم وقال وأفتاكم عن عبادتهم الحقم كيفية عبادتهم لربه لف الوقد عر
اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُوراً} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وكذلك الإمام المهدي الذي بعثه اله ليعيدكم إل عبادة اله ويأمركم أن تقتدوا بهدى أنبياء اله ورسله
ه وحده لا شريك له فتبتغون إليه الوسيلة فتتنافسون فه ورسوله أن تعبدوا الويأمركم بما أمركم به ال
هونَ البتُح نْتُمنْ كا قُل} :ه تعاله ولا تعبدون إلا إياه. تصديقاً لقول اله وقربه إن كنتم تحبون الال بح
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فَاتَّبِعون يحبِبم اله ويغْفر لَم ذُنُوبم واله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [آل عمران:31].

فابتغوا إليه الوسيلة أيم أقرب. تصديقاً لقول اله تعال: {ياايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ}
صدق اله العظيم [المائدة:35].

وكذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[سلوا اله الوسيلة، فإنها منزلة ف الجنة لا تنبغ إلا لعبد من عباد اله وأرجو أن أكون أنا هو] صدق عليه

الصلاة والسلام.

ياً لأنبياء اله من دونم فقد أشركتم باله يا من حصرتم الوسيلة لأنبياء اله ولم يجعل اله الوسيلة حصر
ورسله من دونم، فقد أشركتم باله بسبب تعظيم أنبياء اله بتعظيم المبالغة بغير الحق، وإنّما هم عباد له
ه علينا وهدانا إلال م منبشر مثل م إنما نحنه ما لهم فلا فرق بينهم وبينال ف م من الحقم ولأمثال
ه الإمام المهديمين، فإن فعلتم مثل الأنبياء والمرسلين وخليفة الرستقيم ثم جعلنا من المالصراط الم

واقتديتم بهدينا كرمم اله كما كرمنا، وإن أبيتم فلن تهتدوا إل الصراط المستقيم ولن يغنوا عنم من اله
شيئاً، اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد. وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ه وخليفته؛ الإمام المهديبالقرآن المجيد عبد ال صراط العزيز الحميد الداع تنافسين إله المأخو عبيد ال
.ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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( ردود الإمام عل الشيخ أحمد الهواري )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
08 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

02:12 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1954

ـــــــــــــــــــ
رد الإمام الملجم من محم القُرآن العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله الطيبين‐
وسلّم تسليماً..

وسلام اله عل أخ الريم فضيلة الدكتور أحمد الهواري إمام وخطيب مسجد البر والإحسان ‐ طارق ‐
عمان، وأهلا وسهلا ومرحباً بم فضيلة الشيخ الريم ف طاولة المهدي المنتظَر لافة خُطباء المنابر
المنتظَر الحق الإمام المهدي ّه كذباً وأنال لم أفترِ عل ّعلم اليقين أن أعلم الديار، وبما أنّن فتيوم

المصطف من رب العالمين فاسمح ل يا فضيلة الشيخ الدكتور أحمد الهواري أن أعلن النتيجة بين وبينك
بالحق مقدّماً من قبل الحوار أنّ سوف اهيمن عل إمام وخطيب مسجد البر والإحسان بسلطان العلم

المحم من القرآن العظيم حت أجعله بين خَيارين اثنين لا ثالث لهما، فإما أن يتَّبع المهدي المنتظَر وإما أن
يعرض عن كتاب اله القُرآن العظيم ومن ثم يحم اله بين وبينه بالحق وهو خير الفاصلين.

ويا أيها الشيخ الريم، كن شاهداً عل نفسك وعل الإمام ناصر محمد اليمان بالحق ولا تخَف ف اله لومةَ
لائم، ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار كونوا شُهداء بالحق بين وبين فضيلة الشيخ الدكتور أحمد

الهواري، فإن وجدتُم الحق معه فلا تأخذُكم العزة بالإثم ولا تتعصبوا مع الإمام ناصر محمد اليمان التعصب
،بغير الحق الأعم بفاحذروا التعص ،بينضلالٍ م عل م أنّ الإمام ناصر محمد اليمانن لإن تبي الأعم

فذلك من أسباب ضلال أمة الإسلام (التعصب الأعم) فل طائفة تتعصب مع علماء مذهبهم ويتّبعونه
الاتّباع الأعم دون أن يستخدموا عقولهم، فلا تونوا مثلهم فتجنحوا مع الإمام ناصر محمد اليمان إن تبين
لم أنّ الحق مع فضيلة الشيخ الدكتور أحمد الهواري، فلا تأخذكم العزة بالإثم وما ينبغ لم، ولا تونوا

ممن قال اله عنهم: {ساصرِف عن آيات الَّذِين يتَبرونَ ف الارضِ بِغَيرِ الحق وان يرواْ كل آية لا يومنُواْ بِها

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1954
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1954
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وان يرواْ سبِيل الرشْدِ لا يتَّخذُوه سبِيلا وان يرواْ سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيلا ذَلكَ بِانَّهم كذَّبواْ بِآياتنَا وكانُواْ عنْها
غَافلين} صدق اله العظيم [الأعراف:146].

ن هيهات هيهات.. وأقسمالمنتظَر، ول ومن يفعل ذلك فإنه من شياطين البشر وليس من أنصار المهدي
هيمنوا علوالإنس أن ي لماء الجنم لا يستطيع كافة عمن رب المنتظَر الحق المهدي ار قسمه الواحد القهبال

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت ف مسألة واحدة وإنّا لصادقون بإذن اله رب العالمين، ولن
بشرط رئيس وأساس وهو أن نحتم إل كتاب اله القُرآن العظيم، ولا أقول متشابهه؛ بل إل آيات التاب
المحمات هن أم التاب لا يزيغُ عما جاء فيهن إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق، فما وجدناه جاء مخالفاً
لمحم كتاب اله ف السنة النَّبوية فقد علمنا أنَّ ذلك حديث مفترى من عند غير اله أي من عند الشيطان
ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالالرجيم. تصديقاً لقول ال

واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ
ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ومن خلال هذه الآيات تعلمون علم اليقين إنّما السنة النَّبوية ه من عند اله كما القرآن من عند اله، وبما
أنّ اله لم يعدُكم بحفظ السنة من التحريف ولذلك علّمم بالناموس لشف الأحاديث المذوبة أن تعرضوها

عل كتاب اله فما وجدتم منها بينها وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا فاعلموا أنّ ذلك
الحديث مفترى ف السنة النَّبوية قد جاءكم من عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم عل لسان أولياء
من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر فصدّوكم عن الصراط المستقيم يا فضيلة

الشيخ، حت أنَّم تروا الحق باطلا والباطل حقاً؛ بل جعلوكم تُصدِّقون بما خالف لمحم كتاب اله.
وأضرب لم عل ذلك مثلا ف عقيدتم أنَّ المسيح الذاب يقطع رجلا إل نصفين ومن ثم يمر بين الفلقتين

ومن ثم يعيد إليه روحه مع أنَّه يدّع الربوبية، وهذه من ضمن عقائدكم يا فضيلة الشيخ الريم أحمد
الهواري، وبما أنّ الإمام المهدي متبع ولست مبتدعاً فسوف ألتزم بتطبيق الناموس لشف الأحاديث
المدسوسة، ومن ثم أقوم بعرض هذه الرواية عل محم كتاب اله، فإذا كانت من عند غير اله فحتماً
بل تضاداً بينهم تماماً وذلك لأنّ الحق ملةً وتفصيلام القرآن اختلافاً كثيراً جحسوف نجد بينها وبين م

والباطل نقيضان مختلفان وإل التطبيق للتصديق:

إقتباس

الأول: عن أب سعيد الخدري قال: حدثنا رسول اله صل اله عليه وسلم حديثاً طويلا عن الدجال، فقال فيما يحدثا:
يأت الدجال، وهو محرم عليه أن يدخل نقاب المدينة، فيخرج إليه رجل [يمتل شباباً] يومئذٍ [من المؤمنين]، هو خير

الناس أو من خيرهم؛ [78] فيقول: أشهد أنك الدجال الذي حدثنا رسول اله صل اله عليه وسلم حديثه. فيقول الدجال:
أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه، يقول حين يحي: واله؛ ما كنت قط أشد

بصيرة فيك من الآن! قال: فيريد قتله الثانية، فلا يسلط عليه
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ه صلأحد من صحابة رسول ال سعيد الخدري ولا ف أب لا أطعن ف الإمام المهدي ّويا فضيلة الشيخ إن
ف هم من قبل شياطين البشر، ويا حبيبنبي عليهم وعل تسليماً؛ بل أقول قد افتُري ه عليه وعليهم وأسلمال

اله فضيلة الشيخ أحمد إنّ أجد ف محم كتاب اله القرآن العظيم أنّ اله يتحدَّى الباطل وأولياءه أن
يعيدوا روح ميتٍ واحدٍ إل الجسد مع أنّهم يدعون الباطل من دون اله، ويقول اله تعال لئن فعلوا فقد
صدقوا ف دعواهم الباطل من دون اله سبحانه وتعال علواً كبيراً، وما يل تحدي اله بالحق للباطل

عاقوبِم مقْسا ََف} :ه تعالتٍ واحد فقط. وقال الالجسد من بعد الموت ولو لمي ه أن يعيدوا الروح إلوأوليائ
هسمي  ﴾نُونٍ ﴿٧٨تَابٍ مك ٧٧﴾ ف﴿ رِيمآنٌ كلَقُر نَّه٧٦﴾ا﴿ يمظونَ علَمتَع لَّو ملَقَس نَّها٧٥﴾ و﴿ ومالنُّج
مَلُونَ رِزْقعتَجنُونَ ﴿٨١﴾ ودْهنتُم مدِيثِ اـٰذَا الْحفَبِهالعالمين ﴿٨٠﴾ ا ن ربم ونَ ﴿٧٩﴾ تَنزِيلرطَهالْم ا
منم هلَيا بقْرا ننَحونَ ﴿٨٤﴾ وذٍ تَنظُرينَئح نتُما٨٣﴾ و﴿ لْقُوملَغَتِ الْحذَا با ونَ ﴿٨٢﴾ فَلَوذِّبُت مَّنا
ولَـٰن  تُبصرونَ ﴿٨٥﴾ فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾ فَاما ان
﴾٩٠﴿ ينمابِ الْيحصا نانَ من كا اما٨٩﴾ و﴿ يمنَع نَّتجانٌ وحيرو حو٨٨﴾ فَر﴿ بِينقَرالْم نانَ مك

﴾٩٣﴿ يممح نم ل٩٢﴾ فَنُز﴿ الِّينالض ذِّبِينالْم نانَ من كا اما٩١﴾ و﴿ ينمابِ الْيحصا نلَّكَ م مَفَس
وتَصليةُ جحيم ﴿٩٤﴾ انَّ هـٰذَا لَهو حق الْيقين ﴿٩٥﴾ فَسبح بِاسم ربكَ الْعظيم﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم

[الواقعة].

فانظر لقول اله تعال: {فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله
العظيم، ومن ثم انظر إل الرواية تجد عس التحدي من اله تماماً:

إقتباس

[أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه]

انته الاقتباس من الرواية المفتراة.

رغَي نتُمن كا فَلَو} :ه تعالقول ال ه إلال ف ه فيك فانظر حبيبحترم، بارك لويا فضيلة الشيخ الم
مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم، فتبين التحدي من رب العالمين

{﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا} :ه تعالن قول اله العظيم، فتبيصدق ال {﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر}
صدق اله العظيم، فيف يصدِق اله عدوه بمعجزة إحياء الموت مع إنّه يدّع الربوبية فيفسد تحدّيه للباطل
بنَّ را قل} :ه تعالم كتابه، أفلا تعقلون؟ فهل يقبل هذا العقل والمنطق يا فضيلة الشيخ؟ وقال المح ف
يقْذِف بالحق عَّم الْغُيوبِ ﴿٤٨﴾ قُل جاء الحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم

[سبأ].

وإنّما أضرب لم عل ذلك مثلا، فثير من علماء الأمة يتّبعون الروايات والأحاديث الاتِّباع الأعم دون أن
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يستخدموا عقولهم شيئاً، فلا تن منهم حبيب ف اله، ولنّ افتيك بالحق أن اله قد جعل محم القُرآن
العظيم هو المرجع لأحاديث السنة، فما خالف لمحمه كفرنا بما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم
سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل او ف السنة النَّبوية لأن ما خالف لمحم كتاب اله فهو من عند

الشيطان الرجيم سواء يون ف السنة النَّبوية أو ف التوراة أو ف الإنجيل فجميعهم ليسوا بمحفوظين من
التحريف والتزييف، ولم يعدكم اله إلا بحفظ القرآن العظيم، ولذلك تجده نُسخةً واحدةً ف العالمين برغم أن

الذّكر المحفوظ من التحريف القُرآن العظيم أنه عاصر قُروناً وامماً من البشر، فلا يزال محفوظاً من
التحريف ليجعله اله الحجة عليم بالحق إن أضلّم شياطين الجن والإنس عن الصراط المستقيم.

ويا حبيب ف اله فضيلة الشيخ الدكتور أحمد الهواري، إنّ الإمام المهدي لا أكفر بسنَّة محمد رسول اله
الحق وأعوذُ باله أن أكونَ من الجاهلين، وحت ولو لم يوجد للحديث النبوي برهانٌ ف القُرآن فإنّ لا انره
بل أرد ذلك إل عقل الذي أنعم به اله عل، فإن قَبِلَه العقل والمنطق اتّبعته حت ولو لم ين له برهاناً واحداً

ف القرآن العظيم، فلن تجد المهدي المنتظَر يفر بسنّة محمد رسول اله الحق صلّ اله عليه وآله وسلّم
ه فم كتاب الحبهذا القرآن العظيم، وإنّما أكفر بما خالف لم بها كدرجة إيمان تسليماً؛ بل درجة إيمان
السنة النَّبوية حت ولو اجتمع عل روايته كافة علماء الجن والإنس لما اتّبعته ما دام مخالفاً لمحم كتاب

اله بل أنا الإمام المهدي معتصم بحبل اله القرآن العظيم، فما خالف لمحمه فهو مفترى من عند الشيطان
الرجيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النَّبوية، فإذا اتفقنا عل هذا الناموس أن يون اله
هو الحم بين ناصر محمد اليمان وبين الدكتور فضيلة الشيخ أحمد الهواري فسوف أحم لم بالحق لا

شك ولا ريب بإذن اله العزيز العليم، وأما إذا رفض الدكتور أن يون اله هو الحم فما بعد الحق إلا
الضلال؟ تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انْزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله

العظيم [الأنعام:144].

وإنّما نستنبطُ لم حم اله من محم كتابه القرآن العظيم مؤمناً بتاب اله وسنَّة رسوله الحق وأنا من
المسلمين، وعل هذا الأساس نبدأ الحوار بتطبيق الناموس لشف الأحاديث المذوبة عن النب ‐صلّ اله

عليه وآله وسلّم‐ حت نُعيدكم إل منهاج النّبوة الأول بإذن اله.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
08 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

11:11 مساء
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1947

ــــــــــــــــــــ
.. هينفٍ مَّن ح( القوية بالدّين ) فلا ت إل الإمام المهدي رد

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم ورحمته وبركاته يا من تقسم أنّ ناصر محمد اليمان ليس الإمام المهدي المنتظَر الحق من

ربم، وسؤال المهدي المنتظَر إليك هو: فما هو سلطان علمك الذي يستند عليه قسمك إن كنت من
الصادقين؟ ناظرين جوابك بسلطان العلم ومن ثُم نقذف بالحق عل الباطل فيدمغه بسلطان العلم المبين

ّندًى ولا كتابٍ منير، ولولا ه لمنُثبت أنّ قسمك كان رجماً بالغيب بغير ع العالمين، ومن ثُم ه رببإذن ال
الإمام المهدي المنتظَر اقسم باله العظيم رب السموات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم قسم
المهدي المنتظَر الحق وليس قسم كافرٍ ولا فاجرٍ إنّ الإمام المهدي المنتظَر لا شك ولا ريب وكف باله

شهيداً، ولنّ افتيك بالحق أنّ مهما أقسمت لك باله العظيم أنّ الإمام المهدي فأبشر فلم يجعل اله الحجة
عليك هو القسم؛ بل الحجة ه سلطان العلم، فتفضل للحوار بالعلم والمنطق فإذا لم تجدن هيمنت عليك
بسلطان العلم الحق من محم كتاب اله فلست المهدي المنتظَر فلل دعوى برهان تصديقاً لقول اله

تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

وإنّما البرهان نأتيم به من محم القرآن تصديقاً لقول اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونه آلهةً ۖ قُل هاتُوا
برهانَم ۖ هٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ ﴿٢٤﴾} صدق

اله العظيم [الأنبياء].

فتفضل للحوار مشوراً فأهلا وسهلا ومرحباً بك ف طاولة الحوار العالمية موقع المهدي المنتظَر الحر،
وكذلك أشر طاقم الإدارة عل عدم حذف بيانات الذين لا يعلمون علّهم يهتدون إل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

_______________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
09 ‐ 05 ‐2010 مـ

03:42 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1985

ـــــــــــــــــــ
رد الإمام المهيمن بالبيان الحق للقُرآن العظيم ..

إل رسلين وآلهم الطيبين والتابعين للحقكافة الأنبياء والم ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين ولا افرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين..

وأنا المهدي المنتظَر خليفة اله المصطف أكرر الترحيب بفضيلة الشيخ أحمد أحد مشايخ العلم من دولة
الأردن الشقيقة وبافة علماء أمة الإسلام والنّصارى واليهود وكافة الباحثين عن الحق من مختلف دول

البشر، واُرحب بافة الفار للحوار ف موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فأهلا بم وسهلا ومرحباً
بضيوف طاولة الحوار العالمية الحرة.

:ونقتبس من بيان فضيلة الشيخ أحمد ما يل

إقتباس

أهذا هو الدليل ف أنك أنت المهدي؟ أن من حاجك بالقرآن الا غلبته بالحق!!!!! أقول أن هذا لا يصلح أن يون دليلا

ون دليلايف لا يصلح أن يوأقول: يا فضيلة الشيخ ف ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم
ۖ كَ بالحقلَيا عنَتْلُوه اللَّـه اتلْكَ آيت} :ه تعالالمحفوظ من التحريف والتزييف؟ وقال ال ه الحقال كلام
رصي ثُم هلَيع َتُتْل اتِ اللَّـهآي عمس٧﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لِّل لينُونَ ﴿٦﴾ وموي هاتآيو دَ اللَّـهعدِيثٍ بح يفَبِا

مستَبِرا كان لَّم يسمعها ۖ فَبشِّره بِعذَابٍ اليم ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

:ر فتواك بالباطل بما يلويا فضيلة الشيخ أحمد تذك

إقتباس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1985
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أهذا هو الدليل ف أنك أنت المهدي؟ أن من حاجك بالقرآن الا غلبته بالحق!!!!! أقول أن هذا لا يصلح أن يون دليلا

ولنّ الإمام المهدي بعثن اله متّبِعاً ولست مبتدِعاً بمعن أنّ أحاج الناس بما كان يحاجهم به جدّي محمد
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ولذلك تجدن أدعو ال اله بذات البصيرة الت يحاجهم بها محمدٌ
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ القُرآن العظيم لأنّ من أتباع محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله
:ه تعالرسلين. تصديقاً لقول الهم بها خاتم الأنبياء والمحاجي هم بذات البصيرة التوسلّم، ولذلك أحاج
{قُل هذِه سبِيل ادعو الَ اله علَ بصيرة انَا و من اتَّبعن وسبحانَ اله وما انَا من الْمشْرِكين} صدق اله

العظيم [يوسف: 108].

وما ه هذه البصيرة؟ وتجد الفتوى ف قول اله تعال: {انَّما امرت انْ اعبدَ رب هـٰذِه الْبلْدَة الَّذِي حرمها
ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ اا٩١﴾ و﴿ ينملسالْم نونَ مكنْ اا ترماو ۖ ءَش لك لَهو
ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾ وقُل الْحمدُ للَّـه سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما

تَعملُونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَى فَااه نآنَ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :البصيرة الحق فانظر إل
الْمنذِرِين} صدق اله العظيم، فانظر لقول اله تعال: {ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين} أي من المنذرين

بتاب اله. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل اي شَء اكبر شَهادةً قُل اله شَهِيدٌ بِين وبينَم واوح الَ هذَا
الْقُرآنُ لانذِركم بِه} [الأنعام:19].

ملَيا نْزِلا اوا ماتَّبِع} :ه تعالهم تنفيذاً لأمر النزل إليهم من ربهم هو أن يتّبعوا ما اوإنّما الإنذار لهم من رب
من ربم} [الأعراف:3].

ولن يتّبِع الذكر؛ كلام اله المحفوظ من التحريف إلا من كان يخش اله رب العالمين. تصديقاً لقول اله
تعال: {انَّما تُنْذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمن بِالْغَيبِ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم} صدق اله العظيم

[يس:11].

رِينافال عتُط ََف} :ه تعالفار بهذا القرآن العظيم جهاداً كبيراً. تصديقاً لقول الجاهد اله أن يه نبيوأمر ال
وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:52].

بمعن أنّه لا يتَّبع أهواءهم المخالفةَ لما أنزل اله عليه ف محم القرآن العظيم، وأنّه لو يتَّبع أهواءهم المخالفةَ
لما أنزل اله ف القرآن العظيم لضل عن الصراط المستقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لا اتَّبِع اهواءكم قَدْ
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ضلَلْت اذًا وما انَاْ من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم [الأنعام:56].

وبما أنّ الإمام المهدي يبعثه اله متَّبِعاً لمحمدٍ رسولِ اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ فامرت بتنفيذ ما أمر
اله به جدّي تماماً أن أحذو حذوه فاجاهد الناس بمحم القُرآن العظيم جهاداً كبيراً، وأن لا أتَّبع أهواءهم
المخالفة لمحم آيات التاب البينات، بل أنا الإمام المهدي المعتصم بحبل ِاله القُرآن العظيم النور الذي

أنزله اله عل نبيه. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ} صدق
اله العظيم [البقرة:99].

وأمر اله نبيه أن يحم بما أنزل اله بين المختلفين ف الدين. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا انزلْنَا الَيكَ
الْتَاب بالحق لتَحم بين النَّاسِ بِما اراكَ اله ولا تَن لِّلْخَآئنين خَصيماً} [النساء:105].

مةً لِّقَومحردًى وهو يهالَّذِي اخْتَلَفُواْ ف ملَه نيتُبل لاا تَابْكَ اللَيلْنَا عنزا امو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
يومنُونَ} [النحل:64].

وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله
العظيم [النمل:76].

تاب إليعاً من أهل القوا دينهم شه عليه وآله وسلّم‐ الذين فرال ّه ‐صلدعا محمدٌ رسول ال ومن ثم
الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالكارهون. وقال ال ه القُرآن العظيم، فأعرض الذين هم للحقكتاب ال ام إلالاحت
اوتُواْ نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اله ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله

العظيم [آل عمران:23].

وقال اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بالحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم
اللَّـه شَاء لَوا ۚ واجنْهمةً وعرش منلْنَا معج لل ۚ الحق نكَ ماءا جمع مهاءوها تَتَّبِع و ۖ اللَّـه لنزا ابِم

لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـٰن لِّيبلُوكم ف ما آتَاكم ۖ فَاستَبِقُوا الْخَيراتِ ۚ الَ اللَّـه مرجِعم جميعا فَينَبىم بِما
كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ ﴿٤٨﴾ وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما
انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ

﴿٤٩﴾ افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم
[المائدة].

ولن كثيراً من علماء المسلمين اليوم قد اتّبعوا أحاديث مفترياتٍ عل رسوله من قبل فريق من أهل التاب
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حت ردوهم من بعد إيمانهم كافرين بما أنزل اله عليهم ف آيات الذكر الحيم، وسبق الإنذار للذين من
قبلهم من المسلمين. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا ان تُطيعوا فَرِيقًا من الَّذِين اوتُوا الْتَاب يردوكم
م بِاللَّـهتَصعن يمو ۗ ولُهسر ميفو اللَّـه اتآي ملَيع َتُتْل نتُماونَ وفُرَت فيك١٠٠﴾و﴿ رِينافك مانيمدَ اعب

فَقَدْ هدِي الَ صراط مستَقيم ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وأما كيف الاعتصام باله؟ وهو أن تعتصموا بحبل اله القُرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصمواْ
بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

وإنّما الاعتصام هو الاتّباع لتاب اله القرآن العظيم وعدم الاعتصام بما خالف لمحم كتاب اله، ومن
اعتصم بحبل اله القرآن العظيم فقد هدي إل صراط مستقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ

ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزام ون ربانٌ مهرم بكاءج
رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

إذاً يا فضيلة الشيخ لقد أصبح كتاب اله القرآن العظيم هو الحجة عليم من ربم وحفظَه من التحريف
حت لا تون لم الحجة عل اله يوم لقائه. وقال اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا

ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّللَع
﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى ورحمةٌ ۚ
فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا

يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولم يحفظ اله كتابه القرآن العظيم من التحريف عبثاً؛ بل ل تتّبعوه جيلا بعد جيل لعلم تُرحمون. تصديقاً
نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو} :ه تعاللقول ال
تَابْنَا اللَيع نزِلنَّا اا تَقُولُوا لَو و١٥٦﴾ ا﴿ ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال
دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهم ون ربنَةٌ ميم بكاءفَقَدْ ج ۚ منْهدَىٰ مهنَّا اَل
عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم،

وحت لا تون لم الحجة عل اله لو تم تحريف القرآن عبر الأجيال فلم يتبين لم الحق من الباطل. ولذلك
قال اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ} صدق اله العظيم [الحجر:9].

وذلك لأنّ اله جعله البرهان من اله للعالم عل طالب العلم فجعله اله برهان الصدق من رب العالمين.
ولذلك قال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].
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ا النَّاسهيا اي} :ه تعالالناس جميعاً، ولذلك قال ال طالب العلم وعل وبما أنّ القرآن هو البرهان للعالم عل
ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزام ون ربانٌ مهرم بكاءقَدْ ج

ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ألا وإنّ الإمام المهدي آتان اله حم التاب بقوة حت لا يحاجن عالم من القُرآن إلا هيمنت عليه بسلطان
ه، ولذلك زادنبما أنزل ال فصل معدلٍ وح ه إمامال ه القُرآن العظيم، وجعلنم من كتاب الحالعلم الم
بسطةً ف علم البيان للقُرآن العظيم ليون برهان الخلافة كما زاد آدم بسطةً ف العلم عل الملائة، ولم يأمر
اله ملائته بالسجود لآدم إلا من بعد إقامة الحجة بسلطان العلم أنّه زاد آدم بسطةً ف العلم عليهم، فأثبت

ِّنا ةئَلْمكَ لبر ذْ قَالاو} :ه تعالالعلم، وقال ال ه آدم أنّ الذي اصطفاه عليهم قد زاده بسطةً فخليفة ال
جاعل ف ارضِ خَليفَةً ۖ قَالُوا اتَجعل فيها من يفْسدُ فيها ويسفكُ الدِّماء ونَحن نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ ۖ

اءمسبِا وننبِىا فَقَال ةئَالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسا مآد لَّمعونَ ﴿٣٠﴾ ولَمتَع  ام لَمعا ِّنا قَال
٣٢﴾ قَال﴿ يمالْح يملالْع نتنَّكَ اتَنَا ۖ الَّما عم لَنَا ا لْمع  َانَكحب٣١﴾ قَالُوا س﴿ ينادِقص نتُمن كا ءـٰوه
يا آدم انبِىهم بِاسمائهِم ۖ فَلَما انباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم غَيب السماواتِ وارضِ واعلَم ما
نانَ مكو ربَتاسو با يسلبا دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمذْ قُلْنَا لاونَ ﴿٣٣﴾ وتُمَت نتُما كمدُونَ وتُب

الْافرِين ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

أم إنَّم لا تعلمون لماذا وبخ اله ملائتَه بقوله: {ان كنتُم صادِقين}؟ وذلك بسبب قولهم لربهم: {اتَجعل فيها
ه ولا للجنخليفة ال بحانه! وما كان لهم الخيرة فهم، ساء}، وكأنّهم أعلم من ربكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسن يم
والإنس ولا يشرك ف حمه أحداً. تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ

سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [القصص: 68].

فيف يحق لم أنتم يا معشر علماء المسلمين الخيرة ف اصطفاء المهدي المنتظَر حت حرمتم عليه أن
يعرفم بشأنه فيم إذا ابتعثه اله ف قدره المقدور ف التاب المسطور؟ بل قلتم أنَّم أنتم من تصطفون
المهدي المنتظَر من بين البشر، فيا عجب منم! وما يدريم بعصر بعث المهدي المنتظر؟ وما يدريم أي

شخصٍ ف البشر المهدي المنتظر؟ وما يدريم ف أي جيل وف أي أمة هو ما لم يبعثه اله ف قدره
المقدور ف التاب المسطور فيؤتيه حم التابِ بقوة كما آتاه لأنبيائه ورسله والتابعين لتبه؟ تصديقاً

لقول اله تعال: {خُذُواْ ما آتَينَاكم بِقُوة واذْكرواْ ما فيه لَعلَّم تَتَّقُونَ} [البقرة:63].

وتصديقاً لقول اله تعال: {يا يحي خُذِ الْتَاب بِقُوة} صدق اله العظيم [مريم: 12].

ياً عل الأنبياء والمهدي المنتظَر؛ بل عل كل عالم من علماء الدين وليس الأمر بأخذ التاب بقوة حصر
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وأتباعهم. تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم} [الزمر:55].

{فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو
الْبابِ ﴿١٨﴾} [الزمر]

:ويا أيها الشيخ أحمد الهواري عجباً قولك ما يل

إقتباس

أهذا هو الدليل ف أنك أنت المهدي؟ أن من حاجك بالقرآن الا غلبته بالحق!!!!! أقول أن هذا لا يصلح أن يون دليلا

فيف لا يصلح القُرآن العظيم يا فضيلة الشيخ أحمد أن يون دليلا عل الإمام المهدي الحق من ربم الذي
بعثه اله حماً بينم فيما كنتم فيه تختلفون لوحدة صفّم من بعد تفرقم إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما
لديهم فرحون؟ أم تُريد الإمام المهدي يأتيم بجديدٍ؟ ولن الإمام المهدي متبع وليس مبتدعاً. ويا رجل إنّما
ف الحق ونون علناك فمن الطوائف من ينا وهق هقد تفر م والحقماً بينه حجعله ال الإمام المهدي
مسألة ولنّهم عل باطل ف أخرى، ولن تجد الإمام المهدي ينتم إل طائفة من طوائفم وذلك لأنّك إن
وجدتن صدقت طائفةً ف مسألة ف الدين فستجدن أخالفهم إل الحق ف مسألة أخرى فلا تن من

الجاهلين أخ الريم.

:ا قولك بما يلوأم

إقتباس

اذاً لا بد ان نضع ضابطا محما لمعرفة المهدي الحق فما هو الضابط: هل هو العلم؟ اي ان يون ف غاية من الحجة
والبرهان؟ الجواب لا لان العلماء بهذا الوصف كثيرون

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: بل الضوابط الت تستطيعون من خلالها معرفة المهدي المنتظَر
الحق من ربم هو أن يزيده الذي اصطفاه عليم بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن حت يهيمن عليم

يهيمن عل م القرآن العظيم حتم من محم فيما كنتم فيه تختلفون يستنبطه لبين ه الحقم الجميعاً بح
كافة المختلفين ف الدين بمحم القرآن العظيم سواء يونون من الاميين أو من أهل التاب، وذلك لأنّ اله

ملَيع طَفَاهاص هنَّ الا قَال} :ه تعالالعلم. تصديقاً لقول ال البسطة ف رهان الإمامة والقيادة هجعل ب
وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم واله يوت ملْه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

وكذلك الإمام المهدي مثلُه كمثل طالوت الذي اصطفاه اله إماماً لبن إسرائيل فزاده بسطةً ف العلم عليهم،
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وكذلك الإمام المهدي زاده اله عليم بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن ليون البرهان ف عصر الظهور،
ة، ولذلك أدعوكم إلنة النَّبويالتّوراة والإنجيل والس هيمن علم والموجعل القرآن العظيم هو المرجع والح

الرجوع إل كتاب اله القُرآن العظيم لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون. وقال اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ
تَتَّبِع و ۖ اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بفَاح ۖ هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم بالحق تَابْال

اهواءهم عما جاءكَ من الحق ۚ لل جعلْنَا منم شرعةً ومنْهاجا ۚ ولَو شَاء اللَّـه لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـٰن
لِّيبلُوكم ف ما آتَاكم ۖ فَاستَبِقُوا الْخَيراتِ ۚ الَ اللَّـه مرجِعم جميعا فَينَبىم بِما كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ ﴿٤٨﴾
وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا

ةيلاهالْج مفَحقُونَ ﴿٤٩﴾ االنَّاسِ لَفَاس نا ميرثنَّ كاو ۗ ضِ ذُنُوبِهِمعم بِبهيبصن يا رِيدُ اللَّـها ينَّما لَمفَاع
يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فانظروا لقول اله تعال {ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم، ولذلك وجب
تاب المسطور أن يدعوكم إلال قدره المقدور ف م إذا حضر فمن رب المنتظَر الحق الإمام المهدي عل
كتاب اله القُرآن العظيم فيستنبط لم حم اله من محم كتابه فيما كنتم فيه تختلفون. تصديقاً لقول اله
تعال: {وما اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اله ذَلم اله رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب} صدق اله العظيم

[الشورى: 10].

وأما قولك أنّ العلماء كثيرون ولذلك لا ينبغ أن يون الضابط الحق لمعرفة المهدي المنتظَر هو سلطان
العلم. ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: ولنّ لست مثلم أقول عل اله ما لم أعلم وأفت الناس
مثلم ومن ثم أقول: "واله أعلم، فإن أخطأت فمن نفس"! وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين. بل أتحدّى

بسلطان العلم الملجم لل عالم حت يتّبع الحق أو يفر بمحم القُرآن العظيم أو يصمت كما صمت فضيلة
ى من الشيطان الرجيم علفترم أنّ الروايات لم يأتِ بينها حديث الشيخ أحمد الهواري الذي كان يظن

لسان أوليائه من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر حت صدّوكم عن الصراط المستقيم
حت إذا ضربنا لك عل ذلك مثلا وآتيناك برواية شيطانية جعلتم تفرون بتحدي اله وتعتقدون بتحدي

الشيطان الرجيم عل أنّه يعيد روح ميتٍ من بعد أن قتله ومر بين الفلقتين ومن ثم أرجع إليه روحه من بعد
موته فأحياه، والشياطين يعلمون علم اليقين أنّ وليهم الباطل من دون اله لا يستطيع أن يفعل ذلك وإنما

نتُمن كا اونَهجِع٨٦﴾ تَر﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا م كتابه: {فَلَوحم ه ففروا بتحدي اليريدون أن ت
صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

ومن ثم جعلوكم تعتقدون بعس التحدي من رب العالمين فاعتقدتم أنّ الباطل المسيح الذاب سوف يعيد
روح ميت من بعد قتله فأصبحتم تذِّبون بتحدّي اله ف محم كتابه وأنتم لا تعلمون وتحسبون أنّم

ه تعالم القرآن العظيم، وقال الحم م فم من ربنزل إليتتّبعوا ما ا حت ءش م علمهتدون، وأنتم لست
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للمختلفين من أهل التاب أمثالم أنّهم ليسوا عل شء حت يقيموا التّوراة والإنجيل والقُرآن العظيم. قال
اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ لَستُم علَ شَء حتَّ تُقيمواْ التّوراة والانجِيل وما انزِل الَيم من ربم ولَيزِيدَنَّ

كثيراً منْهم ما انزِل الَيكَ من ربكَ طُغْياناً وكفْراً فَلا تَاس علَ الْقَوم الْافرِين} صدق اله العظيم
[المائدة:68].

وذلك لأنّ القُرآن لا يفر بما أنزل اله ف التّوراة والإنجيل، بل مصدق لما بين يديه من التّوراة والإنجيل.
تصديقاً لقول اله تعال: {نَزل علَيكَ الْتَاب بالحق مصدِّقاً لِّما بين يدَيه وانزل التّوراة والانجِيل} صدق اله

العظيم [آل عمران:3].

وإنّما جعل اله القرآن العظيم هو المرجع والحم والمهيمن عل التّوراة والإنجيل وما خالفه ف التّوراة
نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم بالحق تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالى. تصديقاً لقول الفترم والإنجيل فهو باطل
الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الحق ۚ لل جعلْنَا

منم شرعةً ومنْهاجا ۚ ولَو شَاء اللَّـه لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـٰن لِّيبلُوكم ف ما آتَاكم ۖ فَاستَبِقُوا الْخَيراتِ ۚ
تَتَّبِع و اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بنِ احافُونَ ﴿٤٨﴾ وتَخْتَل يهف نتُما كم بِمىنَبا فَييعمج مجِعرم اللَّـه َلا
اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم
اللَّـه نم نسحا نمغُونَ ۚ وبي ةيلاهالْج مفَحقُونَ ﴿٤٩﴾ االنَّاسِ لَفَاس نا ميرثنَّ كاو ۗ ضِ ذُنُوبِهِمعبِب

حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وقال اله تعال: {وكيف يحمونَكَ وعندَهم التّوراة فيها حم اله ثُم يتَولَّونَ من بعدِ ذَلكَ وما اولَـئكَ
بِالْمومنين} [المائدة:43].

وقال اله تعال: {انَّا انزلْنَا التّوراة فيها هدًى ونُور يحم بِها النَّبِيونَ الَّذِين اسلَمواْ للَّذِين هادواْ والربانيونَ
والاحبار بِما استُحفظُواْ من كتَابِ اله وكانُواْ علَيه شُهدَاء فَلا تَخْشَۇاْ النَّاس واخْشَونِ ولا تَشْتَرواْ بِآيات ثَمناً

قَليلا ومن لَّم يحم بِما انزل اله فَاولَـئكَ هم الْافرونَ} [المائدة:44].

وقال اله تعال: {ولَو انَّهم اقَامواْ التّوراة والانجِيل وما انزِل الَيهِم من ربهم لأكلُواْ من فَوقهِم ومن تَحتِ
ارجلهِم منْهم امةٌ مقْتَصدَةٌ وكثير منْهم ساء ما يعملُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:66]

وأنا الإمام المهدي مصدق لما بين يدي من التّوراة والإنجيل والقُرآن العظيم الذي جعله اله المرجع
والمهيمن عل التّوراة والإنجيل والسنة النَّبوية وما خالف فيهما جميعاً لمحم القرآن العظيم، فاشهدوا أنَّ

ناصر محمد اليمان لمن أشدّ الناس كفراً لما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف التّوراة
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والإنجيل أو ف السنة النَّبوية، وما سبب كفري بما خالف لمحم القرآن العظيم إلا لأنّ أعلم علم اليقين أنّ
ما خالف لمحم القرآن العظيم سواء يون ف التّوراة والإنجيل والسنة النَّبوية أنه من عند غير اله؛ بل من
عند الطاغوت الشيطان الرجيم، فيف لا أكفر بحم الطاغوت وأفركه بنعل قدم؟ ولا حاجة ل برضوانم
حت أتّبع أهواءكم، ولا ولن أعبدُ رضوانم؛ بل أعبدُ رضوان اله حت يون رب راضياً ف نفسه، ومن ثم

يجعل ساكن الأرض والسماء يرضون عن الإمام المهدي إلا الشياطين من كل جنسٍ من الجن والإنس الذين
يقطعون ما أمر اله به أن يوصل وإن يروا سبيل الحق لا يتخذوه سبيلا وإن يروا سبيل الباطل يتخذوه

سبيلا؛ أولئك لا يزيدهم اله ببعث الإمام المهدي إلا رجساً إل رجسهم ويهدي اله بالإمام المهدي ما دون
ذلك من كافة الأمم ما يدب أو يطير، وسيريم اله آياته ويؤت مله من يشاء. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ
ا الَّذِينماهم ومن رب الحق نَّهونَ الَمعنُواْ فَيآم ا الَّذِينما فَاقَها فَوةً فَموضعا بم ثَلام رِبضن يا ِيتَحسي لا هال

الَّذِين ينقالْفَاس لاا بِه لضا يميراً وثك دِي بِههييراً وثك بِه لضي ثَلاذَا مبِه هال ادراذَا اقُولُونَ مواْ فَيفَرك
مكَ هولَـئضِ ارالا دُونَ ففْسيو لوصن يا بِه هال رما اونَ مقْطَعيو هيثَاقدِ معن بم هدَ الهونَ عنقُضي

الْخَاسرونَ} صدق اله العظيم[البقرة:26].

أم أنَّم لا تعلمون ما يقصد اله بقوله تعال: {انَّ اله لا يستَحيِ ان يضرِب مثَلا ما بعوضةً فَما فَوقَها}؟ إنّها
ه إلال أو يطير من البعوضة فما فوقها، فهل يا فضيلة الشيخ لو يوح مم ما يدبه من جميع الاآيات ال

كافة جنوده من الأمم من كل شء من البعوضة فما فوقها أن يطيعوا أمر خليفة اله الإمام المهدي فيونوا
جنوده ضدّ جنود إبليس المسيح الذاب أجمعين من شياطين الجن والإنس ويأجوج ومأجوج فهل سوف
تُصدِّقون بآيات الحق من ربم؟ والجواب كلا ورب فلن يزيدكم ذلك إلا طُغياناً وكفراً فتقولون إنك أنت

لاقُب ءَش لك هِملَينَا عشَرحو َتوالْم مهلَّمكةَ وئلاالْم هِملَيلْنَا انَّنَا نَزا لَوو} :ه تعالذاب. وقال الالمسيح ال
ما كانُوا ليومنُوا الا انْ يشَاء اله ولَن اكثَرهم يجهلُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:111].

وذلك لأنّ عقيدتم ف آيات اله مخالفةٌ لناموس الحق ف التاب وذلك لأنّ اله ما قط أفتاكم أنّه يؤيد بآياته
أعداءه، سبحانه وتعال علّواً كبيراً! وبما أنّ عقيدتم أصبحت بغير الناموس الحق ف التاب ولذلك امتنع
اله من إرسال الآيات بسبب كفركم المقدم بها جميعاً، ولذلك فقدَّم العذاب من قبل الآيات. تصديقاً لقول
اله تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا

بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ولذلك سوف تأتيم آية العذاب من السماء ومن ثم تخضع أعناقم من هولها لخليفة اله الحق من ربم،
والفتوى تجدوها ف قول اله تعال: {ان نَّشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آية فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين} صدق

اله العظيم [الشعراء: 4].
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َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالقول ال وأما نوع هذه الآية فتجدون الفتوى ف
النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

الزي و} :ه تعالومن ثم تصدقون بهذا القرآن العظيم فيتّبعه كافة من كفر به من قبل. تصديقاً لقول ال
الَّذِين كفَروا ف مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم} صدق اله العظيم [الحج: 55].

عقيم يأتيهم عذاب يوم قلوب الذين كفروا به من العالمين حت القُرآن العظيم ف وسوف يستمر الشكّ ف
قبل قيام الساعة؛ بل عذاب يوم عقيم ومن ثم يؤمنون بتاب اله القرآن العظيم جميعاً فيتّبعوه وهم

صاغرون، ومن ثم يتم اله نوره عل العالمين فيؤمنون به أجمعين فيذهب الشك من قلوبهم ف الحق من
مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكبهم فيؤمنون به أجمعين فيقولون: {ررب
رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾

يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ويا فضيلة الشيخ أحمد الهواري، غفر اله لك وثبتك عل الصراط المستقيم فلا تن من الممترين وكن من
الشاكرين أن قدّر اله وجودك ف عصر بعث الإمام المهدي ليهديك وجميع المسلمين إل الصراط

المستقيم، ولم أعرض عن مسائلك ف بيانك فإنّ عل إلجامك بالحق لقدير بإذن اله العليم الخبير، وإنّما
أريد أن نتّفق أولا أن نجعل القرآن العظيم هو المرجع والحم والمهيمن عل التّوراة والإنجيل والسنة النَّبوية
أم تظن الإمام المهدي سوف يبعثه اله ليحاج البشر بتاب الُبخاري ومسلم أو بحار الأنوار؟ هيهات هيهات؛

بل المهدي المنتظَر يحاج البشر بمحم الذكر كتاب اله القُرآن العظيم المحفوظ من التحريف والتزييف
ليون حجة اله عليم من بعد تنزيله إل يوم الدين. تصديقاً لقول اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ
فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان تَقُولُوا انَّما انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من قَبلنَا وان كنَّا عن

دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم
وءنَا ساتآي ندِفُونَ عصي زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو

الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

قولا ريم فضيلة الشيخ أحمد الهواري وقولوا لهم الويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ارفقوا بضيف
كريماً وتذكروا كيف كنتم من قبل أن يهديم اله إل الحق، وإذا شئتم الرد فاقتبسوا من بيان الإمام

المهدي. تصديقاً لقول اله تعال: {ذَلكَ خَير واحسن تَاوِيلا} [النساء:59].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وخليفته؛ الإمام المهديعبد ال
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_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
09 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

09:38 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7525

_________
:الأم عليه السلام هو أن تقولوا كما قال أتباع النب ه بمبعث المهدير الطريقة ش

.. {يرصكَ الْملَيانَا وبانَكَ رنَا ۖ غُفْرطَعانَا وعمقَالُوا سو}

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله إل النّاس كافة
وآله الأطهار والسابقين الأنصار إل يوم الدّين..

ويا معشر المسلمين، لقد من اله عليم أن بعث ف هذه الأمة المهدي المنتظَر ليبين لهم كتاب اله
والحمة من خلقهم ليتنافسوا إل ربهم أيهم أقرب ويرجون رحمته ويخافون عذابه حت يعيدهم إل منهاج

النّبوة الأول، وإن كنتم من قبل لف ضلال مبين كما كان الأميين من قبلم قبل أن يبعث فيهم محمداً
نم وسر يهِمف ثعذْ با يننموالْم َلع اللَّـه نلَقَدْ م} :ه تعاله عليه وآله وسلم، وقال الال ّه صلرسول ال
{﴾١٦٤﴿ بِينلٍ مَض لَف لن قَبانُوا من كاةَ ومالْحو تَابْال مهلِّمعيو يهِمكزيو هاتآي هِملَيتْلُو عي هِمنفُسا

صدق اله العظيم [آل عمران].

وقال اله تعال: {وقَالُوا سمعنَا واطَعنَا ۖ غُفْرانَكَ ربنَا والَيكَ الْمصير} صدق اله العظيم [البقرة:285]،
.{يرصكَ الْملَيانَا وبانَكَ رنَا ۖ غُفْرطَعانَا وعمقَالُوا سو} :هال ر الذي يرضفذلك هو الش

وقال اله تعال: {ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ} صدق اله العظيم [إبراهيم:7].

ونوا تبتغون إلم لم تونه يا معشر الأنصار لم الإمام المهدي وقد كنتم مشركين باله إليألم يبعث ال
ربم الوسيلة فتتّبعون هدي الرسل والذين هدى اله من عباده؟ وقال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ

ايهم اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه إليهم فن جميع المسلمين منذ أمدٍ بعيدٍ عصوا أمر الول
آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].
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ولنّهم أعرضوا عن أمر اله إليهم وقالوا إنّما الوسيلة إل اله للتنافس ف حبه وقربه فإنّما ه للأنبياء
والمرسلين من دونهم، فأشرك باله جميع المسلمين، ولو كانوا لا يزالون عل الهدى لما ابتعث اله الإمام
المهدي المنتظَر ليهديهم والنّاس أجمعين بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، فأما الذين حمدوا اله

وشروا فضله منهم أنْ بعث فيهم الإمام المهدي ليعلّمهم التاب والحمة من خلقهم فسوف يقولون:
{وقَالُوا سمعنَا واطَعنَا ۖ غُفْرانَكَ ربنَا والَيكَ الْمصير} صدق اله العظيم، ثم يتنافسون إل ربهم أيهم أقرب،

وأولئك الذين هدى اله من هذه الأمة استجابوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وأما الذين
كفروا وأعرضوا عن الاحتام إل كتاب اله واتّباعه فاتّبعوا ملّة الذين كفروا من قبلهم من أهل التاب

فسوف يقولون سمعنا وعصينا فهم كذلك مثلهم يؤمنون بتاب اله القرآن العظيم ولنّهم عصوا ربهم ولم
يتّبعوا كتابه، وأولئك لهم عذاب عظيم لونهم لم يشروا اله أن بعث ف أمتهم المهدي المنتظَر ليعلّمهم
التاب والحمة من خلقهم، ورفضوا أن يبتغوا إل ربهم الوسيلة أيهم أقرب وقالوا إنّما تلك ه عبادة

ياً لأنبيائه من دونهم. الأنبياء وجعلوا اله حصر

ثم يقول لهم المهدي المنتظَر: إذاً فمن تعبدون من بعد اله الحق؟ فما بعد الحق إلا الضلال؟ أم إنّم ترون
فرقاً بين قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم، وبين هدي

ذَابنَّ عا ۚ هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقول ال الأنبياء ف
ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57]؟

هلَيتَغُوا اابو} :ه تعالفلماذا لا تتّبعون هدي الأنبياء إن كنتم صادقين؟ فهل ترون من فرقٍ شيئاً بين قول ال
الْوسيلَةَ} و {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم؟ {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله

العظيم [البقرة:111].

ولقد أمر اله خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن يسأل جميع
:ه تعالعبدون؟ وقال اللين: أجعل الرحمن من دونه آلهةً يه من قبله من الأنبياء والمرسالذين أرسلهم ال
{واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم

[الزخرف].

ثم سألهم جميعاً محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وعليهم وسلّم تسليماً ‐ ليلة قابلهم ف جنّة النّعيم عند
سدرة المنته ليلة الإسراء والمعراج وقال لهم: يا معشر الرسل، أجعل الرحمن من دونه آلهةً يعبدون؟ قالوا:
سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً! ثم أخبرهم إنَّ أهل الأرض يعبدون غير اله، فقالوا: سبحان ربنا

عما يشركون وتعال علواً كبيراً ما أمرناهم إلا بما أمرنا اله به إن اعبدوا اله ربنا وربم وكنّا شهداء عليهم
ما دمنا فيهم فلما توفّانا كان اله هو الرقيب عليهم وهو عل كل شء شهيد، فلا تتّبع أهواءهم فيضلوك عن
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صراط العزيز الحميد. وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا
من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
25 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
09 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

01:05 صباحا
( بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1990

__________
المهدي ه وربمحمد رسول ال ابن مريم ورب المسيح عيس ك وربه ربد الب؛ اعرانها النّصويا أي

المنتظَر ..

إقتباس

انا ايش يثبتل انو دينم الاسلام صحيح؟
انا نصران بس أقرأ كثير عن دينم و عجبن .......... بس بدي اش يثبتن و ييقن انو دينم هو الدين الصحيح...

بعدين أنا قرأت كثير عن المهدي ........ بس ما ف أشياء مطابقة من الصفات تؤكد انو انت المهدي
بدي أرس عل بر .......... لأنه أنا متحير أنو دين أتبع؟ كلو كذب بذب ولا ف دين صحيح؟

بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة الأنبياء والمرسلين، ولا اُُفَرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين..

ه المسيح عيسم به رسول الكربما أم إ م الإمام المهديكره وبركاته، ولن يأمورحمة ال رانم أخينا النّصه عليال لاموس
ابن مريم وكافّة الأنبياء والمرسلين صلّ اله عليهم أجمعين، وإنّما أرسلهم اله بدين واحدٍ موحدٍ أنْ نَعبدَ اله وحدَه لا شَريكَ

له. وقال اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].

اهوامنَّةَ والْج هلَيع اللَّـه مرفَقَدْ ح شْرِكْ بِاللَّـهن يم نَّها ۖ مبرو بر دُوا اللَّـهباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو} :ه تعالوقال ال
النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ} صدق اله العظيم [المائدة:72].

شْرِكْ بِاللَّـهن يم نَّها ۖ مبرو بر دُوا اللَّـهبى والمسلمين والنّاس أجمعين: {اعالنّصار عشَريقول: يا م وكذلك الإمام المهدي
فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ} صدق اله العظيم.

ۖ ونِ اللَّـهن دم نيلَـٰها ماو ذُونلنَّاسِ اتَّخل قُلْت نتاا ميرم ناب يسا عي اللَّـه ذْ قَالال: {وعثِ الأوالب يوم ف ه تعالوقال ال
قَال سبحانَكَ ما يونُ ل انْ اقُول ما لَيس ل بِحق ۚ ان كنت قُلْتُه فَقَدْ علمتَه ۚ تَعلَم ما ف نَفْس و اعلَم ما ف نَفْسكَ ۚ انَّكَ
انت عَّم الْغُيوبِ ﴿١١٦﴾ ما قُلْت لَهم ا ما امرتَن بِه انِ اعبدُوا اللَّـه رب وربم ۚ وكنت علَيهِم شَهِيدًا ما دمت فيهِم ۖ فَلَما
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تَوفَّيتَن كنت انت الرقيب علَيهِم ۚ وانت علَ كل شَء شَهِيدٌ ﴿١١٧﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ولن تَجِدَ دعوة الإمام المهدي تَختَلف عن دعوة المسيح عيس ابن مريم ولا عن دعوة محمد رسول اله صلّ اله عليهم
أجمعين، ودِينُنا هو الإسلام الذي جاء به المسيح عيس ابن مريم وكافَّة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صلّ اله عليهم وآلهم وسلّم تسليما، وقال اله تعال: {انَّ الدِّين عندَ اللَّـه اسَم ۗ وما اخْتَلَف الَّذِين اوتُوا الْتَاب ا من

بعدِ ما جاءهم الْعلْم بغْيا بينَهم ۗ ومن يفُر بِآياتِ اللَّـه فَانَّ اللَّـه سرِيع الْحسابِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

{ومن يبتَغ غَير اسَم دِينًا فَلَن يقْبل منْه وهو ف اخرة من الْخَاسرِين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا أيها النّصران؛ اعبدِ اله ربك ورب المسيح عيس ابن مريم ورب محمدٍ رسول اله ورب المهدي المنتظر ورب السموات
والأرض وما بينهما ‐ اله لا إله إ هو رب العرش العظيم ‐ فهو الأحق بعبادتك من خَلقه أجمعين، فحقِّق الهدف من خَلقك

أخ الريم، وأمرنا اله أن نقول لأهل التاب: {قُل يا اهل الْتَابِ تَعالَوا الَ كلمة سواء بينَنَا وبينَم ا نَعبدَ ا اللَّـه و نُشْرِكَ
بِه شَيىا و يتَّخذَ بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اللَّـه ۚ فَان تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا مسلمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

وقال اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ا؛ الإمام المهديه شيىشرِكونَ بالين الذين لا ييى والأمارأخو النّص

___________



10-05-2010 إل الحسين بن عمر وكافة الأنصار: اصبروا واغفروا إن ذلك لمن عزم الأمور..  171

n-ye.me/5120 812/1831

- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

27 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
10 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

11:35 مساء
ــــــــــــــــــــ

إل الحسين بن عمر وكافّة الأنصار
اصبِروا واغفروا إنَّ ذلك لمن عزم الأمور ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين؛ جدّي محمد رسول اله صلّ اله
ه ربرسلين، والحمدُ لالم عل يوم الدين، وسلام إل كافة التابعين للحق عليه وآله وسلّم تسليماً وعل

العالمين..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور. قال اله تعال: {ولَمن صبر وغَفَر انَّ
ذَلكَ لَمن عزم امورِ} صدق اله العظيم [الشورى: 43].

بل أنتم دعاةٌ إل سبيل اله عل بصيرة من ربم وحت تستطيعوا أن تهدوا الناس إل الحق فوجب عليم
نسحا نمو} :ه تعالأحسن. تصديقاً لقول ال ه سناً وجادلوهم بالتل الأذى وقولوا للناس حالصبر وتحم
فَعةُ ۚ ادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس ٣٣﴾ و﴿ ينملسالْم نم نَّنا قَالا وحالص لمعو اللَّـه َلا اعن دمم قَو
بِالَّت ه احسن فَاذَا الَّذِي بينَكَ وبينَه عدَاوةٌ كانَّه ول حميم ﴿٣٤﴾ وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها
ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت]، وقد علمنا مؤخّراً أنّ الدكتور فضيلة الشيخ أحمد

هواري ليس من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر؛ بل هو حقاً شيخٌ وخطيب أحدِ
مساجد بيوت اله، فارفقوا بأخيم واصبِروا عليه واغفروا له لعلّه يهتدي إل الحق المبين.

ويا فضيلة الشيخ، حفظم اله وهدان وإياكم إل الصراط المستقيم، ويا أخ الريم.. إنَّ ناصر محمد
اليمان لا يريد غير الحق والحق أحق أن يتبع، ولذلك تجدن أمرت أنصاري ف بداية الحوار أن لا تأخذهم
العزة بالإثم لو تبين لهم أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين، فبما أنّ حريص عل الحق ولا أريد غير
ن لهم أنّ الحقلو تبي أن يتبع ولذلك أمرتهم أن لا يجنحوا مع الإمام ناصر محمد اليمان أحق والحق الحق
مع فضيلة الشيخ أحمد هواري، وكذلك أنت يا شيخ أحمد إن كنت من الصادقين فلا ينبغ لمن يبحث عن

الحق أن تأخذه العزة بالإثم مهما كان غاضباً فلا يستفزه الشيطان؛ بل يستعيذ باله السميع العليم من
الشيطان الرجيم.
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ويا حبيب ف اله إن الإمام المهدي يعدُك وعداً غير مذوب عل إثبات بعث الإمام المهدي من محم
القرآن العظيم وكذلك خروج المسيح الذاب من محم القرآن العظيم وكذلك كوكب العذاب، ولن سبق
الشرط عليك من وهو أن تتخذ القرار النهائ ف شأن الرواية الت جاء فيها معجزة إحياء ميتٍ بعد قتله

:الرواية انه يقول ما يل ذاب الذي جاء فوإرجاع الروح إليه من قبل المسيح ال

إقتباس

[فيقول الدجال: أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه]

انته الاقتباس من الرواية.

فهل ترى يا فضيلة الشيخ الريم هذه الرواية حقاً عن محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ فإن كنت
لطان علمك الذي استندت إليه حته عليه وآله وسلّم‐ فما هو سال ّه ‐صلتراها حقاً عن محمدٍ رسول ال
أيقنت أنها ليست روايةً مذوبةً حت آمنت بها بأنَّها حقاً وردت عن النّب عليه الصلاة والسلام؟ ولن ناصر

محمد اليمان يشهدُ له شهادة الحق اليقين أنَّ فيها افتراء عظيم عن اله ورسوله؛ بل قال ذلك الشيطان
الرجيم عل لسان أوليائه من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ليصدّوكم عن سبيل

الحق حت تعتقدوا بغير ما أنزل اله ف محم كتابه القرآن العظيم ويدرك ذلك كل إنسانٍ عاقل إذا تدبر فيها
وتفر فيجد أنّ المسيح الذاب يقول: [فيقول الدجال: أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟

فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه].

ويا أخ الريم، إنّ الرد عل هذه الرواية جاء من اله، وتجده ف محم القرآن العظيم ولم يفترِه الإمام
ناصر محمد اليمان، وما يرجوه منك الإمام ناصر محمد اليمان وكافة أنصار الحق هو أن تقوم بتنزيل
ردك تجاه هذه الرواية، واعلم أنّك رددت عل اله كون الإمام ناصر محمد اليمان قد آتاك بالرد من اله

مباشرةً فاستنبطناه لك من محم القرآن العظيم، وما يل قول المسيح الذاب وكذلك الرد من اله عل ذلك
الافتراء:

[فيقول الدجال: أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه].

وقال اله تعال : {قُل جاء الحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ} [سبأ: 49].
{فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخو فضيلة الشيخ أحمد هواري وجميع المسلمين؛ الإمام المهدي

__________________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
10 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

03:21 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2052

ــــــــــــــــــ
رد الإمام بسلطان العلم من محم القُرآن العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ويا هواري، قال اله تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن يخْلف اله وعدَه وانَّ يوماً عندَ ربكَ كالْفِ سنَة مما

تَعدُّونَ} صدق اله العظيم [الحج: 47].

وإنّ أعلم عن آيات الحساب ف التاب ما لا تعلم؛ بل وبحسب الوحدة الحسابية ف علم الغيب ف التاب
وه الثانية الت اتَّخذها البشر اليوم الوحدة الحسابية للزمن، فتعال للتطبيق للتصديق. ورقم الحساب
:ه تعالتاب وقال الال ه فالمعتمد هو الرقم (360) وإنّما تزيد أصفاراً وسوف نقوم بحساب يوم ال

{ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن يخْلف اله وعدَه وانَّ يوماً عندَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ} صدق اله العظيم
[الحج: 47].

بمعن أن الثانية الواحدة من ثوان يوم اله سوف يعدل (360000) ألف ثانية من ثوان البشر.

وأما الدقيقة من دقائق يوم اله فسوف يعدل (360000) ألف دقيقة من دقائق البشر.

وأما الساعة من ساعات يوم اله فسوف تعدل (360000) ألف ساعة من ساعات البشر.

وأما اليوم من أيام اله فسوف يعدل (360000)ألف يوم من أيام البشر.

وأما الشهر فسوف يعدل (360000) ألف شهر من شهور البشر.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2052
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وأما السنة فسوف تعدل (360000) ألف سنة من سنين البشر.

وبين خلافة آدم عليه الصلاة والسلام وخلافة الإمام المهدي سنة واحدة فقط لا غير، ولن بحسب سنين
تعدل بحسب سنين أرض الأنام المجوفة ألف سنة، وأرض الأنام ه تاب سنة واحدة لا غير، وهال ه فال
الأرض الت كان فيها خليفة اله آدم عليه الصلاة والسلام ويومها الواحد يعدل سنةً ف حسابم، إذاً السنة
الواحدة حسب سنين أرض الأنام ه 360 سنة برغم أنها ليست إلا سنة واحدة من سنين الأرض أرض

الأنام وه ذاتها الأرض المفروشة.

فم يساوي ألف سنة من سنين الأرض المفروشة؟ وحتماً تجدوها: (360000) ألف سنة مما تعدون، وقد
أوشت عل الانتهاء.

فاتّق اله يا رجل، واله إنّ الآن أعلم علم اليقين بالضبط مت مرور كوكب العذاب وأستطيع أن أفصله لم
الآن من محم التاب تفصيلا، ومن ثم أعلن به لم حسب الوحدة الحسابية للزمن ثانية البشر، ومن ثم

يصدِقُن رب بالحق فيعذبم ف الأجل المسم عذاباً نُراً، ولنّ أريد لم النجاة وليس الهلاك ما أريد؛ بل
نريد أن ننقذكم ونهديم سواء السبيل، ولنّ أقسم باله رب العالمين لئن استمررت عل الصدّ عن اتّباع
المهدي المنتظَر ليعذِّبك اله عذاباً نُراً ولن تجد لك من دون اله ولياً ولا نصيراً، وإنّما جئت لتصدّ عن
الصراط المستقيم، ويا رجل اتّق اله رب العالمين، فهل وجدتُم ناصر محمد اليمان يدعوكم إل باطل؟

وهل تنقمون من ناصر محمد اليمان إلا لأنّه يدعوكم والناس أجمعين إل أن نحتم إل كتاب اله القُرآن
العظيم نظراً لأنّه محفوظٌ من التحريف وقد جعله اله المهيمن عل التّوراة والإنجيل والمرجع الحق؟ فيف

لا يجعله اله المهيمن والمرجع للسنّة النّبوية أفلا تتقون؟ وإنّما أعظم بواحدة يا فضيلة الشيخ أحمد
محمد اليمان ه القُرآن العظيم فإذا لم تجدوا أنّ ناصركتاب ال ام إلالهواري وهو إن أجبتم دعوة الاحت
هيمن عليم بسلطان العلم من محم القرآن العظيم فعند ذلك تبين لم أنّ اله لم يصدِقُن بفتوى الرؤيا
الحق عل الواقع الحقيق: [وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته]. أما إذا أجبتم دعوة الاحتام إل كتاب
اله القرآن العظيم ومن ثم تجدون أنّ ناصر محمد اليمان هيمن عليم بسلطان العلم من رب العالمين
نستنبطه لم من محم كتابه فلل دعوى برهان، وشرط عل الإمام ناصر محمد اليمان أن يبين كافة

أركان الإسلام ويفصلها تفصيلا حصرياً من القرآن العظيم، فإذا لم أفعل فلست المهدي المنتظَر الحق من
ام إلللاحت إلا شرطٌ واحدٌ وهو أن تجيبوا دعوة الإمام المهدي م، وليس للإمام ناصر محمد اليمانرب

كتاب اله القرآن العظيم.

ويا رجل، إنّما الإمام المهدي يدعو المسلمين والنّصارى واليهود وكافة البشر إل الاحتام إل من جعله
م القرآن العظيم، أم تريدوننعصور البشر ذل مر ه ذكراً للعالمين وحفظه من التحريف والتّزييف علال
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أن أدعو النّصارى واليهود وكفار البشر إل الاحتام إل بحار الأنوار الذي يعتصم به الشيعة أو كتاب
البخاري ومسلم الذي يعتصم به السنة؟ ولنّ لن أستطيع أن ألجمهم بالحق إلا بالتاب الذي جعله اله
الحجة عليم وعل النّصارى واليهود والناس أجمعين، ذلم القرآن العظيم الذي أنزله اله إليم وحفظه

وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو} :ه تعاله. وقال الال ة علم الحجون للا ت م من التحريف حته لال
هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو
لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى

ورحمةٌ ۚ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ
بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

أم إنّم لا تعلمون بيان هذه الآيات المحمات البينات لعالمم وجاهلم الذي جاء فيهن الأمر إليم أن
تتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم! أم لم تفقهوا أمر اله إليم؟ وقال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَآ الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ

وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

وقد تبين ل موقعك ودولتك بالضبط، ألا واله ما سبب نقمتك عل ناصر محمد اليمان إلا أنّه يؤمن باله لا
يشرك به شيئاً ويدعو الناس إل عبادة اله وحدة لا شريك له ويدعوهم للاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم المحفوظ من تحريفم. ولربما يود أن يقاطعن هذا الشيخ الهواري (من يهود تل أبيب) فيقول:

"ناصر محمد اليمان هذا طبعك فمن يخالفك تقول أنّه من شياطين البشر من اليهود". ومن ثم يرد عليك
الإمام المهدي وأقول: إذاً فاستجب لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنت من الصادقين

حسب قولك أنّك خطيب مسجد البر والإحسان ف دولة الأردن ‐ عمان ‐ ولنّ أراك من الاذبين؛ بل من
تل أبيب وشيطانٍ مريدٍ تصدّ عن اتِّباع كتاب اله القرآن العظيم صدوداً، فإنّك واله تستحق المباهلة فيف
إنّ أحاجك بسلطان العلم من محم كتاب اله وأنت تراوغ وتعد الأنصار بسلطان العلم الملجم وأنّك سوف

تعلمهم ما لم يونوا يعلمون؟ ولنّ أشهدُ له أنّك لمن الاذبين من الذين يصدّون عن اتباع كتاب اله
القرآن العظيم صدوداً، فيف تأمن مر اله الذي يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور؟ وإل اله تُرجع

الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
10 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

10: 04 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2125

ــــــــــــــــــــ
رد المهدي المنتظَر إل الدكتور ..

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة د.احمد هواري
نفس الجواب فضيلة الشيخ اليمان كل هذا تم بامر اله اماته باذن اله ثم احياه باذن اله والناس

ينظرون ولن الفتنة ه ان بعض الناس مع تحذير النّب الشديد بان الدجال سيصنع كذا وكذا وانه
متوب بين عينيه كافر وانه اعور سيتبعونه لهول مارأوا من احياء واماتة وانزال للمطروووو

فينبغ ان نقر ما جاء ف القران ان الاحياء والاماتة تجري عل بعض يد البشر ف حالة واحدة فقط وهو
باذن اله وهذا حصل لعيس عليه السلام بنص القران المحم فهذا اصل نعتبره شرعا نتفق عليه ثم

نبحث ف القضايا الاخري والت اثبتها ف البحث
جمعن واياك ف جنات النعيم

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
:ير بالعقل والمنطق، فانظر لردك علينا بما يلر من بعد التفر وقرر وتفويا أيها الدكتور تذك

إقتباس

(كل هذا تم بأمر اله أماته بإذن اله ثم أحياه بإذن اله والناس ينظرون)

ه ربال ة علم وأقام الحجذاب حسب عقيدتحترم فقد صدق المسيح الإذاً، يا فضيلة الشيخ الم
ه تحديه فتلك المسألة وجعل ال ه تحدى الباطل وأولياءه فاً كبيراً! كون العلو بحانه وتعالالعالمين س

محم القرآن العظيم:
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{قُل جاء الحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ} [سبأ:49].
{فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

ذاب أرجع الروح إلال المسيح م أنَّ الباطلوحسب عقيدت ،{ينادِقص نتُمنْ كا} ه تعالفانظر لقول ال
الجسد فأحياه من بعد موته! إذاً لأقام الحجة فأصبح هو الحق واله هو الباطل سبحانه وتعال علواً كبيراً!
لأن ذلك مخالف لفتوى اله ف محم كتابه بحسب: {قُل جاء الحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ} [سبأ:49].

{فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

وقال اله تعال: {افَمن يعلَم انَّما انزِل الَيكَ من ربكَ الحق كمن هو اعم انَّما يتَذَكر اولُواْ الالْبابِ} صدق
اله العظيم [الرعد:19].

فيف أنَّ اله يفتينا ف محم كتابه أنّ الباطل لن يستطيع أن يبدأ الخلق ولن يستطيع أن يعيده؟ تصديقاً
لقول اله تعال: {قُل جاء الحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ}، ومن ثم تحدّى اله الباطل وأولياءه أن يقيموا

الحجة عل دعوتهم للباطل من دونه فيأتون بالبرهان عل الواقع الحقيق، وقال اله تعال لئن استطاعوا فقد
﴾٨٦﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا تحدياً: {فَلَوم ه تعالالباطل من دونه، وقال ال دعوتهم إل صدقوا ف
تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم. وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّما يتَذَكر اولُواْ
الالْبابِ} صدق اله العظيم. فهل من المعقول أن يناقض اله تحديه للباطل وأوليائه ومن ثم يؤيدهم

بمعجزات التصديق لدعوتهم إل الباطل من دونه؟ ألا واله إنّ عقل الدكتور لو تفر لأنر أن يفعل اله ذلك
:أتيتنا بها وقلت ما يل تك التعلواً كبيراً! وأما حج بحانه وتعالس

إقتباس

(فينبغ أن نقر ما جاء ف القرآن أنّ الإحياء والاماتة تجري عل بعض يد البشر ف حالة واحدة فقط وهو
باذن اله وهذا حصل لعيس عليه السلام بنص القران المحم فهذا اصل نعتبره شرعا نتفق عليه ثم

نبحث ف القضايا الاخرى والت اثبتها ف البحث)

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وكيف تستوي الظُلمات والنور، فهل يستويان
مثلا دعوة المسيح عيس ابن مريم رسول اله رب العالمين ودعوة المسيح الذاب؟ وذلك لأنّ المسيح
نا بي يحسالْم قَالو} :ه تعاله وحده لا شريك له. وقال العبادة ال ابن مريم يدعو الناس إل عيس

نم ينملظَّالا لمو النَّار اهوامنَّةَ والْج هلَيع هال مرفَقَدْ ح هشْرِكْ بِالي نم نَّها مبرو بر هدُوا الباع يلائرسا
انْصارٍ} صدق اله العظيم [المائدة:72].



10-05-2010 رد المهدي المنتظر إل الدكتور..  173

n-ye.me/5121 820/1831

مبرو بر هدُوا البويقول: {اع الحق ه عليه وآله وسلّم يدعو إلال ّابن مريم صل وبما أنّ المسيح عيس
انَّه من يشْرِكْ بِاله فَقَدْ حرم اله علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار وما للظَّالمين من انْصارٍ} صدق اله العظيم،

ولذلك أيده بالسلطان المبين من ربه تصديقاً لدعوة الحق الذي يدعو إليها رسول اله المسيح عيس ابن
مريم، وإنّما السلطان من الرحمن يأت تصديقاً لدعوة الحق، فانظر للحوار بين نب اله موس عليه الصلاة

يننموونُوا مي كَ انَّفْس عاخلَّكَ ب٢﴾ لَع﴿ بِينتَابِ الْمْال اتلْكَ آيت} :ه تعالوالسلام وفرعون. وقال ال
ـٰنمحالر نرٍ من ذِكيهِم متاا يم٤﴾ و﴿ ينعا خَاضلَه منَاقُهعا ةً فَظَلَّتآي اءمالس نهِم ملَيع لنُنَز ن نَّشَا٣﴾ ا﴿

َلا اوري لَموونَ ﴿٦﴾ ازِىتَهسي انُوا بِها كم اءنبا يهِمتايوا فَسذَّب٥﴾ فَقَدْ ك﴿ ينرِضعم نْهانُوا عك دَثٍ احم
ارضِ كم انبتْنَا فيها من كل زَوج كرِيم ﴿٧﴾ انَّ ف ذَٰلكَ يةً ۖ وما كانَ اكثَرهم مومنين ﴿٨﴾ وانَّ ربكَ
لَهو الْعزِيز الرحيم ﴿٩﴾ واذْ نَادىٰ ربكَ موس انِ اىتِ الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠﴾ قَوم فرعونَ ۚ ا يتَّقُونَ

﴿١١﴾ قَال رب انِّ اخَاف ان يذِّبونِ ﴿١٢﴾ ويضيق صدْرِي و ينطَلق لسان فَارسل الَ هارونَ ﴿١٣﴾
ولَهم علَ ذَنب فَاخَاف ان يقْتُلُونِ ﴿١٤﴾ قَال كَّ ۖ فَاذْهبا بِآياتنَا ۖ انَّا معم مستَمعونَ ﴿١٥﴾ فَاتيا فرعونَ
فَقُو انَّا رسول رب العالمين ﴿١٦﴾ انْ ارسل معنَا بن اسرائيل ﴿١٧﴾ قَال الَم نُربكَ فينَا وليدًا ولَبِثْت فينَا

ننَا ماذًا وا الْتُهفَع ١٩﴾قَال﴿ رِينافْال نم نتاو لْتفَع لَتَكَ الَّتفَع لْتفَع١٨﴾ و﴿ يننرِكَ سمع نم
الضالِّين ﴿٢٠﴾ فَفَررت منم لَما خفْتُم فَوهب ل رب حما وجعلَن من الْمرسلين ﴿٢١﴾ وتلْكَ نعمةٌ

تَمنُّها علَ انْ عبدت بن اسرائيل ﴿٢٢﴾ قَال فرعونُ وما رب العالمين ﴿٢٣﴾ قَال رب السماواتِ وارضِ
ينلوا مائآب برم ورب ونَ ﴿٢٥﴾ قَالعتَمتَس ا لَهوح نمل ٢٤﴾ قَال﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمو

نتُمن كا ۖ امنَهيا بمغْرِبِ والْمشْرِقِ والْم بر نُونٌ ﴿٢٧﴾ قَالجلَم ملَيا لسرالَّذِي ا مَولسنَّ را ٢٦﴾ قَال﴿
بِينم ءَتُكَ بِشجِى لَووا ٢٩﴾ قَال﴿ ينونجسالْم نلَنَّكَ معج رِيا غَيلَـٰها اتَّخَذْت نلَئ لُونَ ﴿٢٨﴾ قَالقتَع

﴿٣٠﴾ قَال فَاتِ بِه ان كنت من الصادِقين ﴿٣١﴾ فَالْقَ عصاه فَاذَا ه ثُعبانٌ مبِين ﴿٣٢﴾ ونَزعَ يدَه فَاذَا
ه بيضاء للنَّاظرِين ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

بر العالمين ﴿٢٣﴾ قَال ا ربمنُ ووعرف عليه الصلاة والسلام : {قَال فانظر لقول فرعون وقول موس
السماواتِ وارضِ وما بينَهما ۖ ان كنتُم موقنين ﴿٢٤﴾ قَال لمن حولَه ا تَستَمعونَ ﴿٢٥﴾ قَال ربم

ورب آبائم اولين ﴿٢٦﴾ قَال انَّ رسولَم الَّذِي ارسل الَيم لَمجنُونٌ ﴿٢٧﴾ قَال رب الْمشْرِقِ والْمغْرِبِ
لَووا ٢٩﴾ قَال﴿ ينونجسالْم نلَنَّكَ معج رِيا غَيلَـٰها اتَّخَذْت نلَئ لُونَ ﴿٢٨﴾ قَالقتَع نتُمن كا ۖ امنَهيا بمو

بِينانٌ مبثُع ذَا هفَا اهصع َلْق٣١﴾ فَا﴿ ينادِقالص نم نتن كا تِ بِهفَا ٣٠﴾ قَال﴿ بِينم ءَتُكَ بِشجِى
﴿٣٢﴾ ونَزعَ يدَه فَاذَا ه بيضاء للنَّاظرِين ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم.

فانظر لقول نب اله موس: {قَال اولَو جِىتُكَ بِشَء مبِين} وه آيات التصديق لدعوة الحق من ربه لأنّه يدعو
ولذلك قال فرعون: {قَال ،ه بآيات التصديق لدعوة الحقده اله وحده لا شريك له، ولذلك أيعبادة ال إل
فَاتِ بِه ان كنت من الصادِقين}، ولذلك وجب عل اله أن يصدق دعوة رسوله بالحق حت لا يون من
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الاذبين: {فَالْقَ عصاه فَاذَا ه ثُعبانٌ مبِين ﴿٣٢﴾ ونَزعَ يدَه فَاذَا ه بيضاء للنَّاظرِين ﴿٣٣﴾} صدق اله
ه عليه وآله وسلّم‐ وجب علال ّابن مريم ‐صل ه للمسيح عيسالعظيم. وكذلك آيات التصديق من ال
اله أن يصدقه بآيات التصديق لدعوة الحق الذي يدعو إليه رسول اله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله
هشْرِكْ بِالي نم نَّها مبرو بر هدُوا الباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو} :ه تعالعليه وآله وسلّم. وقال ال

فَقَدْ حرم اله علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار وما للظَّالمين من انْصارٍ} صدق اله العظيم [المائدة:72].

راذْك ميرم ناب يسا عي هال ذْ قَالا} :ه تعالوقال ال ،الحق ه بآيات التصديق لدعوته إلده الولذلك أي
نعمت علَيكَ وعل والدَتكَ اذْ ايدتُّكَ بِروح الْقُدُسِ تُلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهً واذْ علَّمتُكَ الْتَاب والْحمةَ

همكالا رِىتُبو ذْنا بِارونُ طَيَا فَتيهفَتَنفُخُ ف ذْنرِ بِاالطَّي ةىيهك الطِّين نم ذْ تَخْلُقاو نجِيلالاالتّوراة وو
والابرص بِاذْن واذْ تُخْرِج الْموتَ بِاذْن واذْ كفَفْت بن اسرائيل عنْكَ اذْ جِىتَهم بِالْبينَاتِ فَقَال الَّذِين كفَروا

منْهم انْ هذَا الا سحر مبِين} صدق اله العظيم [المائدة:110].

وذلك لأنّ عبد اله ورسوله المسيح عيس ابن مريم لم يدعُ الناس إل عبادته من دون اله؛ بل يدعو الناس
إل عبادة اله وحده لا شريك له، ولذلك أيده اله بآيات التصديق لدعوة الحق، ولو دعا الأنبياء إل أنفسهم
لما أيدهم اله بآيات التصديق لدعوتهم. وقال اله تعال: {ما كانَ لبشَرٍ انْ يوتيه اله الْتَاب والْحم والنُّبوةَ

نْتُما كبِمو تَابْونَ اللِّمتُع نْتُما كبِم ينيانبونُوا رك نَلو هونِ الد نم ا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ثُم
تَدْرسونَ} [آل عمران:79].

قَال ۖ ونِ اللَّـهن دم نيلَـٰها ماو ذُونلنَّاسِ اتَّخل قُلْت نتاا ميرم ناب يسا عي اللَّـه ذْ قَالاو} :ه تعالوقال ال
ا فم لَمعا و نَفْس ا فم لَمتَع ۚ تَهملفَقَدْ ع قُلْتُه نتن كا ۚ قبِح ل سا لَيم قُولنْ اا ونُ لا يانَكَ محبس
نتكو ۚ مبرو بر دُوا اللَّـهبنِ اعا بِه تَنرما ام ا ملَه ا قُلْتوبِ ﴿١١٦﴾ مالْغُي مَّع نتنَّكَ اكَ ۚ انَفْس

علَيهِم شَهِيدًا ما دمت فيهِم ۖ فَلَما تَوفَّيتَن كنت انت الرقيب علَيهِم ۚ وانت علَ كل شَء شَهِيدٌ ﴿١١٧﴾ ان
ينادِقالص نفَعي موـٰذَا يه اللَّـه ١١٨﴾ قَال﴿ يمالْح زِيزالْع نتنَّكَ افَا ملَه رن تَغْفاكَ ۖ وادبع منَّهفَا مهذِّبتُع

صدْقُهم ۚ لَهم جنَّات تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ابدًا ۚ رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه ۚ ذَٰلكَ الْفَوزُ
الْعظيم ﴿١١٩﴾ للَّـه ملْكُ السماواتِ وارضِ وما فيهِن ۚ وهو علَ كل شَء قَدِير ﴿١٢٠﴾} صدق اله

العظيم [المائدة].

ويا أيها الشيخ الدكتور أحمد هواري، هدان اله وإياك إل الصراط المستقيم، فيف يستويان مثلا دعوة
المسيح عيس ابن مريم ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ودعوة المسيح الذاب؟ فن من أول الألباب.

ته تعالقدرته ووحداني آياته الدالة عل عجزات التصديق وهد الباطل بمه يؤيريم، لو كان الال ويا أخ
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قدرته ووحدانيته إل ه، ومن ثم يؤيد بآيات التصديق الدالة علغير ال الباطل الذي يدعو الناس إل إل
الدُعاة إليه إذاً فأيهم نُصدّق؟ فجميعهم جاءوا بآيات التصديق من اله عل دعوتهم برغم أنّ دعوتهم مختلفة

تماماً فأحدهم يدعو الناس إل نفسه ليعبدوه من دون اله فأيده اله بآيات التصديق لدعوته كونه يقول:
[أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه]، ومن ثم يؤيده اله بآيات

التصديق لدعوته فيحي الميت، وكذلك يؤيد اله بآيات التصديق لدعوة نب اله موس فيحي الميت
المقتول: {فَقُلْنَا اضرِبوه بِبعضها كذَلكَ يحيِ اله الْموتَ ويرِيم آياته لَعلَّم تَعقلُونَ} صدق اله العظيم

[البقرة:73].

هال ِيحكَ يذَلك} :ه تعالقدرته ووحدانيته، ولذلك قال ال ه الدالة علمن آيات ال وبما أن إحياء الموت
الْموتَ ويرِيم آياته لَعلَّم تَعقلُونَ} صدق اله العظيم.

عجزات قُدرته لعدوه الذي يدعو الناس إليؤيد بآياته م اً كبيراً‐ حتعلو بحانه وتعاله ‐سال نفهل ج
عبادة الباطل من دون اله! أفلا تعقلون؟ فاتّقوا اله حبيب ف اله الدكتور أحمد هواري حفظم اله ولا
تتّبعوا الاتّباع الأعم، فلو استخدمت عقلك بغض النظر عن البرهان الملجم ف القرآن لرفض عقلك هذه
الأكذوبة من قبل أن تجد البرهان ف محم القرآن، وذلك لأنّ الأبصار إذا تفرت تُبصر الحق بالبصيرة

نْهانَ عكَ كولـٰئا لك ادٱلْفُوو رصٱلْبو عمنَّ ٱلسا لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف لاو} :ه تعالرية. ولذلك قال الالف
مسوولا} صدق اله العظيم [الإسراء: 36].

فن من الشاكرين أن قدّر اله وجودك ف أمة الإمام المهدي المنتظر، وكن من الأنصار السابقين الأخيار
ف عصر الحوار من قبل الظهور، ألا واله لن يهتدي إل الحق فيتّبعه إلا من كان يعقل سواء ف عصر بعث

الأنبياء أو عصر بعث المهدي المنتظَر، فلن يتّبع الحق إلا من كان من أول الألباب الذين يعقلون، أولئك
ملَه هال َلوا انَاباا ودُوهبعنْ يا وا الطَّاغُوتتَنَباج الَّذِينو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ةل أمه من كهداهم ال
الْبشْرى فَبشِّر عبادِ (١٧) الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَئكَ الَّذِين هدَاهم اله واولَئكَ هم اولُو
الْبابِ (١٨) افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانْت تُنْقذُ من ف النَّارِ (١٩)} صدق اله العظيم [الزمر].

وذلك لأنّ أصحاب النار هم الذين لا يعقلون فهم لا يتفرون واتبعوا الذين من قبلهم الاتّباع الأعم، وقال اله
ملَها وونَ بِهرصبي لا نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي لا قُلُوب منسِ لَهالاو الجن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :تعال
آذَانٌ لا يسمعونَ بِها اولَئكَ كالانْعام بل هم اضل اولَئكَ هم الْغَافلُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:179].

ولذلك اعترف أهل النار أنَّ سبب ضلالهم عن الصراط المستقيم هو عدم استخدام العقل، واقيمت عليهم
ف ا نتُمنْ اا ءَن شم اللَّـه لا نَزقُلْنَا منَا وذَّبَف نَا نَذِيراءقَدْ ج َل٨﴾ قَالُوا ب﴿ نَذِير متاي لَما} :ة بالحقالحج
ضَلٍ كبِيرٍ ﴿٩﴾ وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾ فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقًا
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صحابِ السعيرِ ﴿١١﴾} [الملك].

وهل تدري يا حبيب ف اله لماذا قال أصحاب النار من الفار {لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ
هال لنْزا اوا ماتَّبِع ملَه يلذَا قاو} :ه تعالوقال ال .ه الحقتب الك يرِ}؟ وذلك لأنّهم أعرضوا عما جاء فعالس

قَالُوا بل نَتَّبِع ما الْفَينَا علَيه آباءنَا اولَو كانَ آباوهم  يعقلُونَ شَيىا و يهتَدُونَ} [البقرة:170].

لَوونَا ااءآب هلَيدْنَا عجا ونَا مبسولِ قَالُوا حسالر َلاو هال لنْزا ام َلا االَوتَع ملَه يلذَا قاو} :ه تعالوقال ال
كانَ آباوهم  يعلَمونَ شَيىا و يهتَدُونَ} [المائدة:104].

وقال اله تعال: {قَالُوا اجِىتَنَا لتَلْفتَنَا عما وجدْنَا علَيه آباءنَا وتَونَ لَما الْبرِياء ف ارضِ وما نَحن لَما
بِمومنين} [يونس:78].

وقال اله تعال: {واذَا قيل لَهم اتَّبِعوا ما انْزل اله قَالُوا بل نَتَّبِع ما وجدْنَا علَيه آباءنَا اولَو كانَ الشَّيطَانُ
يدْعوهم الَ عذَابِ السعير} [لقمان:21]

وقال اله تعال: {بل قَالُوا انَّا وجدْنَا آباءنَا علَ امة وانَّا علَ آثَارِهم مهتَدُونَ ﴿٢٢﴾وكذَٰلكَ ما ارسلْنَا من
لَووا قْتَدُونَ ﴿٢٣﴾ قَالم مآثَارِه َلنَّا عاو ةما َلنَا عاءدْنَا آبجنَّا وا افُوهتْرم قَال ن نَّذِيرٍ ام ةيقَر كَ فلقَب

جِىتُم بِاهدَىٰ مما وجدتُّم علَيه آباءكم ۖ قَالُوا انَّا بِما ارسلْتُم بِه كافرونَ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم
[الزخرف].

وبما أنّهم كانوا يتَّبعون آثار الذين من قبلهم اتّباعاً أعم من غير تفر ولا تدبر ولذلك أضلّوا أنفسهم وأضلّوا
أمتهم عن الصراط المستقيم، ومن ثم تبين لافة الافرين أنّ سبب ضلالهم عن الصراط المستقيم هو
الاتّباع الأعم، ولذلك اعترفوا بذنبهم: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾

فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقًا صحابِ السعيرِ ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ويا حبيب ف اله فضيلة الدكتور أحمد هواري، كن من علماء الأّمة المرمين، فأكرم علماء المسلمين هم
أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وأشَر علماء الأمة هم الذين أظهرهم اله عل دعوة

المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور فأخفوا أمره عن الأمة وصدّوا عنه صدوداً برغم أنّه
يدعوهم إل الحق ويهديهم إل صراط مستقيم.

تنافسين فانيين المب وأرجو من اله أن تون من أحباب اله المقربين، وأن يجعلن وإياك من عبيده الر
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حب اله وقربه ويدخلنا ف زُمرة القوم الذي يحبهم ويحبونه، ويلحقنا بالصالحين ويجمعنا وكافة الأنصار
للحق المبين بمحمد رسول اله ‐صل اله عليه آله وسلم‐ ف جنات النعيم عل سررٍ متقابلين.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان المؤمنين؛ الإمام المهدي سلمين الذليل علأخو الم

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
10 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

09:31 مساء

[URL/]["URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2030][ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية

للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2030

ـــــــــــــــــــ
رد الإمام بسلطان العلم من محم القُرآن العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الطيبين وكافّة رسل اله وآلهم
ومن تبِعهم بإحسانٍ إل يوم الدين، ولا افرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين..

السلام عليم أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، فصبر جميل عل الذين يقولون لم إنّم مبطلون
فإنّم عل الحق المبين ما دمتم معتصمين بحبل اله القُرآن العظيم، فلا يضركم من ضل إذا اهتديتم،

وكذلك قيل لأمثالم من قبلم. وقال اله تعال: {ولَقَدْ ضربنَا للنَّاسِ ف هـٰذَا الْقُرآنِ من كل مثَل ۚ ولَئن
جِىتَهم بِآية لَّيقُولَن الَّذِين كفَروا انْ انتُم ا مبطلُونَ ﴿٥٨﴾} [الروم:58].

 فَّنَّكَ الَّذِينتَخسي و ۖ قح دَ اللَّـهعنَّ وا بِرونَ ﴿٥٩﴾ فَاصلَمعي  قُلُوبِ الَّذِين َلع اللَّـه عطْبكَ يذَٰلك}
يوقنُونَ ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الروم].

ويا فضيلة الشيخ الدكتور أحمد هواري، سلام اله عليم ورحمته وبركاته، عس اله أن يعفو عنم فيهديم
إل الصراط المستقيم، وأشو إل اله ما شاه إليه جدّي من قبل: {وقَال الرسول يا رب انَّ قَوم اتَّخَذُوا
هـٰذَا الْقُرآنَ مهجورا ﴿٣٠﴾ وكذَٰلكَ جعلْنَا لل نَبِ عدُوا من الْمجرِمين ۗ وكفَ بِربكَ هادِيا ونَصيرا ﴿٣١﴾

٣٢﴾و﴿ ًيتتَر تَّلْنَاهركَ ۖ وادفُو بِه تنُثَبكَ لذَٰلدَةً ۚ كاحلَةً ومآنُ جالْقُر هلَيع لنُز وا لَوفَرك الَّذِين قَالو
كَ شَرولَـٰئا نَّمهج َلا هِموهۇج َلونَ عشَرحي ا ﴿٣٣﴾ الَّذِينيرتَفْس نسحاو نَاكَ بالحقجِى ا ثَلتُونَكَ بِماي

مانًا واضل سبِيً ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

أنّن أفت وتصفه بالضلال ومن اتّبعه برغم أنّن الإمام ناصر محمد اليمان ف ويا فضيلة الشيخ، إنّك تفت

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2030
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2030
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2030
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2030
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2030
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عل الحق ومن اتّبعن، وأفت أنّ من خالف لما نحن عليه أنّه عل ضلالٍ مبين، إذاً فأحدنا لا بدّ أن يون
عل ضلالٍ مبين، فيف للباحثين عن الحق أن يتبين لهم الحق من ربهم حت يتّبعوه، فهل هو مع ناصر

محمد اليمان ومن اتَّبعه أم مع الدكتور أحمد هواري؟ ومن ثم أفتيهم بالحق وهو أن يستخدموا عقولهم فلا
يتّبعوا الاتّباع الأعم بل يستخدموا عقولهم، فهل يجدون العقل والمنطق اتّفق مع سلطان العلم الذي يحاجِج
فت؟ وبما أنّ الشيخ أحمد هواري يأم مع الذين يخالفون الإمام ناصر محمد اليمان به ناصر محمد اليمان

أنّ ناصر محمد اليمان ينسف أحاديث الحق ف السنة النَّبوية وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين وإنّما
أنسف الأحاديث والروايات الباطلة الت جاءت من عند غير اله من عند الطاغوت الشيطان الرجيم، وبما

أنّها باطلة ولذلك تجدونها تختلف مع الحق ف محم كتاب اله القرآن العظيم كما سبق وأن ضربنا لفضيلة
الشيخ عل ذلك مثلا واقتبسنا من أحد الروايات عن فتن المسيح الذاب: [فيقول الدجال: أرأيتم إن قتلت

هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه].

قذفنا عليها بالحق نسفنا لعقيدة الباطل الت فلماذا يا فضيلة الشيخ أحمد هواري لم أجد لك رداً عل
فدمغها؟ والجواب أنّ فضيلة الشيخ لن يستطيع لا هو ولا كافة علماء الأمة عل مختلف فرقهم ومذاهبهم أن

يدمغوا حجة ناصر محمد اليمان، وذلك لأنّ جعلته وأمثاله بين خيارين اثنين؛ إما أن يصدق بالبرهان
المبين للعالم والجاهل أو يفر بمحم القُرآن العظيم، وها أنا أكرر عل فضيلة الشيخ وأقول أنّ أكفر أنّ

الباطل (المسيح الذاب وأولياءه) يستطيعون أن يرجعوا الروح إل الجسد حت ولو اجتمعت الجن والإنس
عل ذلك فلن يستطيعوا أن يأتوا بمثل آيات اله وهم يدعون إل الباطل ولو كان بعضهم لبعضاً ظهيراً
،أنا ومن اتبعن بالحق الجسد من بعد موته وهذه عقيدت ونصيراً لما استطاعوا أن يرجعوا الروح إل

ه التحدي فه وجعل الالطاغوت وأوليائ العالمين الذي أعلن التحدي إل ه ربفرنا لأنّنا صدقنا الوسبب ك
آيات التاب المحمات هن أم التاب. وقال اله تعال: {فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان

نانَ من كا اما٨٩﴾ و﴿ يمنَع نَّتجانٌ وحيرو حو٨٨﴾ فَر﴿ بِينقَرالْم نانَ من كا ام٨٧﴾ فَا﴿ ينادِقص نتُمك
﴾٩٢﴿ الِّينالض ذِّبِينالْم نانَ من كا اما٩١﴾ و﴿ ينمابِ الْيحصا نلَّكَ م مَ٩٠﴾ فَس﴿ ينمابِ الْيحصا

يمظكَ الْعبر مبِاس حب٩٥﴾ فَس﴿ ينقالْي قح وـٰذَا لَهنَّ ه٩٤﴾ ا﴿ يمحةُ جيلتَص٩٣﴾ و﴿ يممح نم لفَنُز
﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

وتبين لعالم الأمة وجاهلها وكل ذي لسانٍ عرب مبين هذا التحدي من رب العالمين إل الباطل أن يعيدوا
روح ميتٍ إل الجسد فيعود حياً فإن فعلوا فقد صدقوا ف دعوة الباطل من دون اله إذا استطاعوا كسر هذا
{﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر} :م كتابه القُرآن العظيممح العالمين الذي أنزله ف التحدي من رب

صدق اله العظيم، وبما أنّ الإمام ناصر محمد اليمان صدّق اله فاعتقد بالعقيدة الحق ولن فضيلة الشيخ
أحمد ومن عل شاكلته كذّبوا اله واعتقدوا بسر هذا التحدي من اله ف محم كتابه وصدّقوا تحدي
الباطل، [فيقول الدجال: أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه].



10-05-2010 رد الإمام بسلطان العلم من محم القرآن العظيم..  174

n-ye.me/5118 827/1831

انته الاقتباس من رواية الباطل.

ويا أول الألباب انظروا ف عقيدتهم ف الباطل: [فيقتله ثم يحييه]! وانظروا ف التحدي من رب العالمين:
{تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم. فباله عليم فمن الذي صدّق اله وكذّب عدوه
م يا أولموا عقولأم فضيلة الشيخ أحمد هواري؟ فح الشيطان، فهل هو الإمام ناصر محمد اليمان

الأبصار أينا اعتقد بالعقيدة الحق وأينا اعتقد بالعقيدة الباطل؟ فقد أمر اله طُلاب العلم أن لا يتّبعوا الاتّباع
الأعم؛ بل أمرهم أن يستخدموا عقولهم إن كانوا يعقلون. وقال اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم انَّ

السمع والْبصر والْفُواد كل اولَئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله العظيم [الإسراء: 36].

أم إنم لا تعتبرون من قول الذين لم يستخدموا عقولهم فاتَّبعوا الذين من قبلهم الاتّباع الأعم من غير تفر
ذَابهم عوا بِربفَرك لَّذِينلو} :ه تعالر فيما وجدوا عليه آباءهم، فهل يقبله العقل والمنطق؟ وقال الولا تدب

جهنَّم ۖ وبِىس الْمصير ﴿٦﴾ اذَا الْقُوا فيها سمعوا لَها شَهِيقًا وه تَفُور ﴿٧﴾ تَاد تَميز من الْغَيظ ۖ كلَّما
ءَن شم اللَّـه لا نَزقُلْنَا منَا وذَّبَف نَا نَذِيراءقَدْ ج َل٨﴾ قَالُوا ب﴿ نَذِير متاي لَما انَتُهخَز ملَهاس جا فَويهف لْقا
انْ انتُم ا ف ضَلٍ كبِيرٍ ﴿٩﴾ وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾ فَاعتَرفُوا

بِذَنبِهِم فَسحقًا صحابِ السعيرِ ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الملك].

لقنَع وا عمنَّا نَسك قَالُوا لَولضلال الأمم أنّه عدم استخدام العقل ولذلك قالوا: {و م السبب الرئيسن لوتبي
ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾ فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقًا صحابِ السعيرِ ﴿١١﴾} صدق اله العظيم، ألا

وف لطان علم ناصر محمد اليمانس رون فه الذي لا إله غيره لو يستخدم العقل أولو الألباب فيتفوال
عن الحق لا تعم فتقول الأبصار الت ة فضيلة الشيخ أحمد هواري أنّ عقولهم سوف تُفتيهم بالحقجح
جميعاً قولا واحداً موحداً: "سبحان اله العظيم عما يشركون وتعال علوا كبيراً، فيف أنّ اله يتحدّى

الباطل وأولياءه ف محم كتابه أن يرجعوا الروح إل الجسد إن صدقوا ف دعوتهم للباطل مع اله! ويقول
اله تعال لهم: {فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم،

فيف يذب اله نفسه بنفسه؟ سبحانه! فيؤيد الباطل المسيح الذاب بتحقيق المضاد لتحدي اله ف محم
﴾٨٦﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا قوله: {فَلَو ه كذباً فكتابه، فيصبح الباطل من الصادقين! إذاً أصبح تحدي ال
تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم، فيصبح اله هو الذاب سبحانه وتعال علواً كبيراً،
﴾٨٦﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا فَلَو} ه الحقوالباطل وقال ال والباطل هو الصادق وذلك لأنه تحدّي بين الحق
تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم، وقال الباطل: [فيقول الدجال: أرأيتم إن قتلت هذا ثم

أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه].

أفلا ترون يا فضيلة الشيخ أنم كذَّبتم اله وصدَّقتم الشيطان الرجيم؟ وترون الحق باطلا والباطل حقاً، وقال
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اله تعال: {قُل انَّ رب يقْذِف بالحق عَّم الْغُيوبِ ﴿٤٨﴾قُل جاء الحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ ﴿٤٩﴾}
صدق اله العظيم [سبأ].

أفلا ترون أن فضيلة الشيخ قد افترى عل ناصر محمد اليمان بقوله أنّ اليمان يذب بالأحاديث الحق؟ بل
نُذب يا فضيلة الشيخ ما خالف منها لمحم كتاب اله فقط. بل وإنه أي الشيخ الهواري يعدكم أنه لقادر أن
يثبت أنّ اليمان عل ضلالٍ مبين. ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول ما أمرنا اله أن نقوله
للممترين بالباطل: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [لبقرة:111]. ألا وإنّ البرهان

نم رذَا ذِكه مَانهراتُوا به ةً قُلهآل هوند ناتَّخَذُوا م ما} :ه تعالون من الرحمن. تصديقاً لقول الشرطٌ أن ي
مع وذِكر من قَبل بل اكثَرهم  يعلَمونَ الحق فهم معرضون} صدق اله العظيم [الأنبياء: 24].

ويأتيم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بالبرهان المبين من رب العالمين من محم القُرآن العظيم
معتصم به وكافر بما خالف لمحمه. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم
لفَضو نْهم ةمحر ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو
ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء]. فمن الذي أت بالبرهان المبين يا

فضيلة الشيخ أحمد هواري؟ واله المستعان عل ما تصفون.

وكذلك تقول للأنصار: "فيا عجب! فأين العلم الزاخر الذي يحاج الناس به إمامم المزعوم المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان فلم أر من علمه شيئاً؟". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ويفتيك بالحق وأقول: كلا، ولا

ولن تُبصر الحق يا فضيلة الشيخ لأنّ اله جعله عليك عم وجعل بينك وبين آيات التاب المحمات
دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هببِآياتِ ر رذُك نمم ظْلَما نمو} :ه تعالحجاباً مستوراً. تصديقاً لقول ال
انَّا جعلْنَا علَ قُلُوبِهِم اكنَّةً انْ يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْراً وانْ تَدْعهم الَ الْهدَى فَلَن يهتَدُوا اذاً ابداً} صدق اله

العظيم [الهف: 57].

وأما السبب أنّ اله أعماك عن الحق فلم تبصره كما أبصره الأنصار وذلك بغير ظُلم من اله لك لونك
أصلا معتقدٌ أنّ الحق هو ما أنتم عليه لا شكّ ولا ريب برغم أنّه علم باطل، وكذلك باطل جميع ما جاء

نم منْدَها عوا بِمنَاتِ فَرِحيبِالْب ملُهسر متْهاءا جفَلَم} :ه تعالم كتابه. وقال المح ه فما أنزل الل خالفم
الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىون} صدق اله العظيم [غافر: 83].

وذلك لأنّ العلم الباطل هو من عند الطاغوت وأوليائه، وأنا الإمام المهدي لن تجدن أكفر بسنّة محمد رسول
اله الحق؛ بل واله إنّ يقين بها كمثل يقين بهذا القرآن العظيم. ولربما يود الشيخ أحمد أن يقاطعن فيقول:
يرد ة؟". ومن ثمنة النَّبويالس ف ر الأحاديث الحقفر بها فتُنة ومن ثم تنة النَّبويبالس أنّك موقن يف تفتف "
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عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لا تفترِ علينا يا فضيلة الشيخ المحترم، اتق اله، وإنما أنر
ما كان حديث مفترى من الشيطان الرجيم وجاء مخالفاً لما أنزل اله ف محم كتابه القرآن العظيم، إلا أن
تُقيم عل ناصر محمد اليمان بالحجة الحق والبرهان المبين أنّ ما جاء ف هذه الرواية أنّ المسيح الذاب

يقطع رجلا إل نصفين ومن ثم يرجع روحه إل جسده فيبعثه حياً، فإن فعلتم وآتيتم بالبرهان ولن تفعلوا فقد
أصبح المهدي المنتظَر كذّاباً أشراً وضالا ومضلا للمسلمين عن الصراط المستقيم، وإذا لم تفعل فقد أصبح

الشيخ أحمد هواري ومن كان عل شاكلته قد ضلوا عن الصراط المستقيم ويحسبون أنهم مهتدون.

وقد احترمناك وأكرمناك وكرمناك فإذا أنت تُفت ف شأن ناصر محمد اليمان من قبل الحوار، أليست يا
فضيلة الشيخ طاولة الحوار ه الحم ف النهاية؟ لون الحقوق محفوظة لدينا للمسلم والافر بإذن اله،
فإن ألجمت ناصر محمد اليمان بالبرهان المبين من رب العالمين فسوف يرجع ويتراجع عن اتِّباع كافةُ
أنصاري من مختلف دول العالمين ف حال لو يجدون فضيلة الشيخ أحمد أصدقهم ما وعدهم، وهيهات

هيهات! ألا واله لا تُصدقهم ما وعدتهم يا شيخ أحمد ما دامت السماوات والأرض، وما بعد الحق إلا
الضلال! وللأسف إنّك لست من أول الألباب وقد فرحنا بقدومك فرحاً كبيراً، وقلنا لعل اله ابتعثه ليشدّ به
أزري فيشركه ف أمري، ولنه تبين ل أنك لم تأتِ لتبحث عن الحق بسبب اعتقادك أنّ الحق هو معك فما
يدريك يا شيخ أن الحق معك؟ {انْ عندَكم من سلْطَانٍ بِهـٰذَا ۚ اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٦٨﴾ قُل انَّ

الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

أن ألجمك بالحق عل ّمن القرآن العظيم فإن بعث الإمام المهدي وأما تحدّيك أن يثبت ناصر محمد اليمان
منه لجدير عل الفتوى عن بعث الإمام المهدي ف محم القرآن بآياتٍ بيناتٍ حت أثبت كافة الأحاديث

الحق عن أخبار الإمام المهدي ف أحاديث السنة النَّبوية الحق الت سوف نجدها مصدقةً عن أخبار الإمام
المهدي ف محم القرآن العظيم وإنا لصادقون.

وبرغم أنّ أعلم علم اليقين أنّك لا تبحث عن الحق شيئاً وكل تفيرك هو كيف السبيل ف تشيك أنصار
الإمام ناصر محمد اليمان وفتنتهم عن الحق، فهل جئت لتخرجهم من النور إل الظُلمات وأنت تقول أنّك

من علماء الشعب العمان ومن خُطباء منابرهم؟ ولربما أنّك تفتري عل الهواري ولم تن من خُطباء
منابرهم، ولن ذلك ظن من ناصر محمد اليمان والظن لا يغن من الحق شيئاً، فلربما إنك صادق بتعريفك
لنفسك، ولن لماذا لم تُنزل صورتك كمثل الإمام ناصر محمد اليمان؟ فمم تخش يا فضيلة الشيخ؟ ولن

لا مشلة.

ّالمنتظَر حصرياً من القُرآن العظيم فإن بالبرهان لبعث المهدي وأما طلبك أن يقوم ناصر محمد اليمان
أخرى إلا بعد أن نصل إل إل ن بشرط أن لا ننتقل من نقطةذوب وله وعداً غير مأعدُك بذلك بإذن ال

نتيجة نهائية فتعترف بالحق فتقره أو تنره فتهيمن ف تلك المسألة بسلطان العلم الملجم عل الإمام ناصر
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هذه الرواية الت عن الحوار ف إن كنت من الصادقين! ولن يتزحزح ناصر محمد اليمان محمد اليمان
أعلنت الفر بها حت تعترف أن الحق ف تلك النقطة هو مع الإمام ناصر محمد اليمان أو تُنر برهان ناصر
محمد اليمان فتأت ببرهان هو خير منه وأصدق قيلا إن كنت من الصادقين، حت إذا خرجنا بنتيجة ومن
ثم ننتقل إل اثبات بعث الإمام المهدي ف محم القرآن فنُلب لك طلبك ونُفصل الحق تفصيلا بإذن اله.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

________________
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- 7 -
الإمام ناصر محمد اليمان

28 ‐ 05 ‐1431 هـ
12 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

12: 20 صباحاً

[ لمتابعة رابط البيان للمشاركة الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2212

ـــــــــــــــــــ
هيهات هيهات يا دكتور ..

إقتباس

د.احمد هواري: (الموضوع الاخر الذي ساطرحه ان شاء اله هو احاديث رؤية اله فاستعدوا له)

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويقول لك المهدي المنتظَر: هيهات هيهات يا دكتور، أفلا تستح من نفسك ومن ربك ومن العالمين؟ فإنك

تتلم وتقول:

إقتباس

وغداً سوف ننتقل إل موضوع آخر وه رؤية اله جهرة)!

وكأنّك جئتنا ف هذا الحوار بسلطان العلم الملجم وأنت لم تأتِ بشء عل الإطلاق؛ بل لم تأتِ بسلطان
واحدٍ من آيات التاب المحمات البينات بأنّ اله يؤيد بآياته الباطل وأولياءه، وإنّما تُجادل بالظن الذي لا
يغن عن الحق شيئاً، وهيهات هيهات أن تفلت من إل موضوع آخر حت ننته من هذه النقطة ونخرج

.جميعنا بنتيجة

ته هجمن العالمين ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، فمن كانت ح ويا معشر الباحثين عن الحق
الأقوى والمهيمنة بالحق؟ فهل هو الدكتور أم المهدي المنتظَر؟ وإن أصررت عل عقيدة الباطل ورفضت

العقل والمنطق وسلطان العلم الحق المصدق للعقل والمنطق وأبيت إلا أن تتَّبع الباطل المفترى، فأقول لك:
فللمهدي المنتظَر سؤال بسيطٌ وهو أن تفتين وجميع الأنصار السابقين الأخيار عن البيان الحق لقول اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2212
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2212
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تعال: {فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

وموضع السؤال بالضبط هو: ما هو المقصود بقول اله تعال: {فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين}؟ فهل المسيح
الذَّاب وأولياؤه {{{{غَير مدِينين}}}}؟ بل المسيح الذَّاب يدَّع الربوبية من دون اله، وبما أنّ لل دعوى

برهان: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم.

فاتقوا اله يا من غيرتم ناموس إرسال آيات اله ف التاب رأساً عل عقب، وأقسم برب العالمين قسم
المهدي المنتظَر عن علم وليس قسم كافرٍ ولا فاجرٍ، لو اجتمع كافة علماء المسلمين وخُطباء المنابر ومفتو
الديار عل أن يأتوا بدليل واحدٍ فقط فقط فقط من القرآن العظيم أنَّ اله يؤيد بآياته أعداءه لما استطاعوا
طلق من ربس تماماً والتحدي المجميعاً ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً؛ بل سوف يجدون الع

العالمين، وقال اله تعال: {قُل انَّ رب يقْذِف بالحق عَّم الْغُيوبِ ﴿٤٨﴾قُل جاء الحق وما يبدِى الْباطل وما
يعيدُ ﴿٤٩﴾} [سبأ].

{فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} [الواقعة].

{هذَا خَلْق اله فَارون ماذَا خَلَق الَّذِين من دونه بل الظَّالمونَ ف ضلالٍ مبِين} [لقمان:11].

فهل يستطيع أن يأمر السماء فتمطر والأرض فتنبت؟ ولنّها لن تطيع أمره مثقال ذرة ف السماء والأرض
 هونِ الد نم تُممزَع وا الَّذِينعاد قُل} :ه تعالالسماوات والأرض. وقال ال ف لأنه لم يخلق مثقال ذرة

يملونَ مثْقَال ذَرة ف السماواتِ و ف ارضِ وما لَهم فيهِما من شركٍ وما لَه منْهم من ظَهِيرٍ} صدق اله
العظيم [سبأ: 22].

وذلك لأنّ إنزال المطر هو من آيات اله الت لا يأت بها سواه. وقال اله تعال: {افَرايتُم الْماء الَّذِي تَشْربونَ
﴿٦٨﴾ اانتُم انزلْتُموه من الْمزنِ ام نَحن الْمنزِلُونَ ﴿٦٩﴾ لَو نَشَاء جعلْنَاه اجاجا فَلَو تَشْرونَ ﴿٧٠﴾}

صدق اله العظيم [الواقعة].

وكذلك إنبات الشجر هو من آيات اله لولا أن اله ينبت لم البذور الت ترموها ف الحرث لما استطعتم أن
تنبتوا بذرةً واحدةً مما قذفتموه ف الحرث، ومن ثم تذهب البذور منم بين التراب لم ينبت منها شء

ونَ ﴿٦٤﴾ لَوارِعالز ننَح ما ونَهعرتَز نتُماثُونَ ﴿٦٣﴾ ارا تَحتُم ميافَرا} :ه تعالوخسرتم بذوركم. وقال ال
نَشَاء لَجعلْنَاه حطَاما فَظَلْتُم تَفَهونَ ﴿٦٥﴾ انَّا لَمغْرمونَ ﴿٦٦﴾ بل نَحن محرومونَ ﴿٦٧﴾} صدق اله

العظيم [الواقعة].
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فيف يأت الباطل بآيات اله الت جعلها اله حقائق هذا القُرآن عل الواقع الحقيق، فلا يستطيعون؟ أم إنّم
تظنون آيات اله ف القُرآن مجرد كلام ف كلام؟ سبحان اله العظيم! بل هو الحق تجدونه الحق عل الواقع
م وفشرب م وفم وخلق ما يخرج من حرثم وخلق السماوات والأرض وخلق أنعامخلق ف الحقيق
خلق كل دابة أو طائر يطير بجناحيه لأنه الخالق لل شء، ولن يؤيد اله بآياته تصديقاً لدعوة الباطل، ولن
يستطيع الباطل الذي يدعونه من دون اله أن يخلق حت ذُبابةً واحدةً ولو اجتمعوا له. تصديقاً لقول اله

تعال: {يا ايها النَّاس ضرِب مثَل فَاستَمعوا لَه ۚ انَّ الَّذِين تَدْعونَ من دونِ اله لَن يخْلُقُوا ذُبابا ولَوِ اجتَمعوا
لَه ۖوانْ يسلُبهم الذُّباب شَيىا  يستَنْقذُوه منْه ۚ ضعف الطَّالب ْوالْمطْلُوب} صدق اله العظيم [الحج: 73].

{هذَا خَلْق اله فَارون ماذَا خَلَق الَّذِين من دونه بل الظَّالمونَ ف ضلالٍ مبِين} صدق اله العظيم
[لقمان:11].

فيف أنّ اله يفت ف محم كتابه إنَّ اله لا يرسل بآياته إلا تخويفاً لعباده ليتبعوا الحق، أم أنه ادخرها
للمسيح الذاب؟ سبحان اله العل العظيم وتعال علواً كبيراً! فانظروا إل الفتوى من اله ف ناموس

إرسال الآيات ف قول اله تعال: {وما منَعنَا ان نُّرسل بِالآياتِ الا ان كذَّب بِها الاولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ
مبصرةً فَظَلَمواْ بِها وما نُرسل بِالآياتِ الا تَخْوِيفًا} صدق اله العظيم [الإسراء: 59].

فانظروا لناموس إرسال الآيات: {وما نُرسل بِالآياتِ الا تَخْوِيفًا} صدق اله العظيم؛ أي تخويفاً للناس من
ربهم ل يتبعوا الحق فإذا كذبوا بآياته الت أيد بها لدعوة الحق ومن ثم يعذبهم اله من بعد التذيب بآياته

عذاباً نراً. وقال اله تعال: {وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَمواْ بِها وما نُرسل بِالآياتِ الا تَخْوِيفًا} صدق اله
العظيم. ولن ونظراً لأنّ علماء المسلمين قد صدّقوا الباطل وكذّبوا بالحق واتّبعوا الذين غيروا ناموس
إرسال الآيات فزعموا أنَّ اله يؤيد بها الحق والباطل جميعاً ولذلك فقد كفروا بآيات اله جميعاً بسبب

عقيدتهم أنّ اله كذلك يؤيد بها للباطل، ولذلك ابشِّرهم بعذاب يوم عقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وان من
قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾وما

منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ
ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فيف أنَّ اله يفت بأنّه يؤيد بآياته تصديقاً لدعوة الحق إليه كما تجدون أنّ اله يؤيد بها أنبياءه ورسله لأنّهم
يدعون إل الحق ولذلك يصدق دعوتهم بآيات الحق الذي يدعو إليه وهو الحق سبحانه وما دونه باطل، فيف

ه الذي لا إله غيره لا يصدق بهذا الافتراء إنسانٌ عاقله بآياته كذلك دعوة الباطل من دونه؟ فوالصدق الي
بستَح ما} :ه تعالوقال ال .من الأنعام سبيلا هم أضل نصدق بهذا الافتراء الذين لا يعقلون منّه سوف يول

انَّ اكثَرهم يسمعونَ او يعقلُونَ انْ هم ا كالأنْعام بل هم اضل سبِيلا} صدق اله العظيم [الفرقان:44].
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ويا أمة الإسلام، إنّن الإمام المهدي المنتظَر الحق خليفة اله رب العالمين، وإذا كنت مفترياً عل اله ولم
ن له أنّ ناصر محمد اليمانمن تبي يوم الدين، أو عل ه إبليس إله كما لعن اللعنة ال فإنّ عل نيصطف
ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم ومن ثم تأخذه العزة بالإثم فيجادل بالباطل وبالظن الذي لا يغن من

الحق شيئاً فمن يجيره من عذاب يوم عقيم؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ه؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال

______________
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- 8 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
13 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

12: 12 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2288

ـــــــــــــــــ
إنّ اله لا يؤيد بآيات وحدانيته للذين يدَّعون الألوهية من دونه ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وخاتم النّبيين وآله الطيبين
الطاهرين والتابعين للحق إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ريم أبا بلال؛ الدكتور أحمد هواري خطيب وإمام جامع البر والإحسان فال م أخه عليال سلام
العاصمة الأردنية عمان، ونعم الرجل يا أبا بلال لو يهديك اله إل الصراط المستقيم فتتّبع الحق من ربك،

وثنائ عليك هو لأنّك تُعتبر أول عالم ف عصر دعوة المهدي المنتظَر تجرأ لحوار المهدي المنتظَر ليس باسم
مستعارٍ بل أخبرنا عن اسمه وكنيته ودولته ومدينته واسم الجامع الذي هو خطيب عل منبره، ولذلك فإنّ
الإمام المهدي يشر فضيلة الشيخ الدكتور أحمد هواري المنّ أبو بلال، ونعم الرجل، فم يعجبن الذين

يهتمون بالدفاع عن الإسلام والمسلمين وصدّ دعوة المضلين للمسلمين، ألا واله لو كان علماء الأمة
يفعلون مثلك لما استطاع المضلون ف كل عصرٍ أن يضلّوا أحداً من المسلمين ولنّهم للأسف يتهربون من
حوار المضلّين، وإذا سألت العلماء لماذا لا تحاوروا مرزي أو اللحيدي أو غيرهم؟ فسوف يرد عليك العلماء

ويقولون: "إننا لا نُريد أن نشهرهم ولذلك لن نحاورهم"!
ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يقول لم: يا علماء الأمة لقد ارتبتم خطا كبيراً بتهربم من حوار
المضلّين بحجة عدم إشهارهم وإنّم لخاطئون؛ بل الحق هو أن تشهروهم للمسلمين عل أنّهم عل ضلالٍ

مبين وتُلجموهم بسلطان العلم للعالم والجاهل حت إذا ألجمتموهم فلن يتّبعهم أحدٌ من المسلمين، ثم يتراجع
الذين اتّبعوهم بادئ الأمر ويعلمون أنّ ذلك الرجل عل ضلالٍ مبين كون علماء الأمة قد ألجموه بسلطان
العلم من محم كتاب اله، فلم يستطع أن يرد حجتهم ف حوارٍ؛ بل دحضوا حجته الباطلة بسلطان العلم

المحم من كتاب اله حت تبين لأنصاره أنّه عل ضلالٍ مبين وتراجعوا عن اتّباعه، أليس هذا هو المنطق يا
علماء الأمة؟ ولن للأسف بسبب تهربم عن حوار المضلّين بحجة عدم إشهارهم فقد تركتموهم يضلّون

المسلمين، فاتّبعهم من اتّبعهم، وأمروا أتباعهم بقتل المسلمين وأقنعوهم بذلك حت سفوا دماء المسلمين،
وهذه ه النتيجة يا معشر علماء المسلمين، فبئس الحجة حجتم بقولم أنّنا لا نحاورهم حت لا نشهرهم،

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2288
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2288
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ولذلك تركتموهم يضلّون المسلمين ولذلك ظهرت فرق ف المسلمين مارقة عل الدين وسفوا دماء
المسلمين برغم أنّ اله لم يحل لهم أن يسفوا دماء الافرين الذين لم يحاربونهم ف دينهم فيف يحل اله

لهم أن يقتلوا مسلماً؟

ولذلك، فإنّ الإمام المهدي يشر فضيلة الشيخ الريم أحمد هواري (أبو بلال)، ونعم الرجل الذي شمر
لحوار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان دفاعاً عن حياض الدين حت لا يضل المسلمين الإمام ناصر

محمد اليمان إن كان عل ضلالٍ مبين، فأهلا وسهلا ومرحباً بأب بلال وأكرر الترحيب به كثيراً، و
أستوص الأنصار فيه خيراً أن يحترموه بل ما تعنيه اللمة فهو ضيف لدينا ف طاولة الحوار العالمية

معززٌ ومرم كونه جاء إل حوار ناصر محمد اليمان ل يدافع عن الإسلام والمسلمين فيذود عن حياض
الدين ولم يحاور المهدي المنتظَر بالاسم المستعار كما يفعل كثير من علماء الأمة؛ بل باسمه الحق وإنّه لمن
يحترم هذا الرجل ويفرض عل ناصر محمد اليمان اسمه وعنوانه، ولذلك فإنّ الإمام المهدي الصادقين ف

الأنصار السابقين الأخيار أن يحترموه احتراماً مفروضاً عليهم من إمامهم الحق من ربهم.

ويا فضيلة الشيخ أبا بلال، لم ينقصك إلا أن تستخدم عقلك الذي أنعم به اله عليك فلا تأخذك العزة بالإثم
ين الذين اعترتهم مسوس الشياطين فليس من المهدي ن لك أنّ ناصر محمد اليمانه إن تبيال ف حبيب
كل عصرٍ فيدّعون شخصية المهدي المنتظَر فيضلّون البشر ولم يتَّبعوا الذِِّكر، ولنِّ أشهدُ اله الواحدُ
المهدي ّه شهيداً أنبال عصر الحوار من قبل الظهور وكف القهار وكافة الأنصار السابقين الأخيار ف

المنتظَر خليفة اله الأكبر ف محم الذِّكر نذيراً للبشر أنّهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البر ومنها بعث
المهدي المنتظَر وأن تدرك الشمس القمر واقتراب الوكب العاشر كوكب النار سقر اللواحة للبشر من

عصر إل آخر.

ويا معشر البشر، فروا إل اله الواحدُ القهار من قبل أن يسبق الليل النهار بسبب مرور ما يسمونه بالوكب
العاشر وتوبوا إليه وأنيبوا واتبعوا الذِّكر المحفوظ من التحريف حجة اله عل البشر من بعد التبليغ ولم

يحفظه اله من التحريف عبثاً سبحانه؛ بل جعله حبله الممدود من السماء إل الأرض من اعتصم به هدي
إل صراط مستقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل

عمران:103].

وذلك لأنّه حبل اله الممدود من السماء إل الأرض. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم
ةمحر ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرب

منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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وصدق بذلك حديث سنّة البيان عن محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، قال: [كتاب اله سبب
طرفه بيد اله وطرفه بأيديم فتمسوا به لن تزلوا ولا تضلوا، والأصغر سنت وإنّهما لا يفترقان] صدق

محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

ومعن قوله والأصغر سنت بمعن أنّ القرآن هو الأكبر والمهيمن عل سنّة البيان غير المحفوظة من
التحريف، ومعن قوله لا يفترقان أي لا يختلفان ف شء بل كتاب اله وسنة رسوله الحق نور عل نور، ولا
ينبغ لأحاديث سنة البيان أن تُخالف لمحم القرآن، فما خالف منها لمحم القُرآن فإنّه حديث مفترى من
ف سلمين عن العقائد الحقفر ليصدّوا الملسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون ال الشيطان عل

محم ما أنزل اله ف محم كتابه القرآن العظيم، ولم يفتم محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐
رِيلنَّ جِبه عليه وآله وسلّم: [اال ّه صلنة البيان. وقال محمد رسول اله وعدكم بحفظ آحاديث سأنَّ ال

هال تَابك :؟ فَقَال رِيلا جِبا ينْهم جخْرا الْمفَم :تْنَةٌ ! فَقُلْتف تما ونُ فَتا سنَّها :فَقَال ، تَانا لامالس هلَيع
رِهبِغَي قْضارٍ فَيبج نم رمذَا الاه لو نم ،مَنيا بم محو ،مدَكعا بم رخَبو ،مَلا قَبم انَب يهف ،لجو زع
يقْصمه اله، ومن يبتَغ الْهدَى ف غَيرِه يضلُّه اله] صدق محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

وعن محمد رسول اله ف إسناد آخر: [وأخرج ابن أب شيبة والدارم والترمذي ومحمد بن نصر وابن
الأنباري ف المصاحف عن الحارث الأعور قال: دخلت المسجد فإذا الناس قد وقعوا ف الأحاديث فأتيت
علياً فأخبرته فقال: أو قد فعلوها ؟ سمعت رسول اله يقول: " إنها ستون فتنة قلت: فما المخرج منها يا
رسول اله ؟ قال: كتاب اله فيه نبأ من قبلم وخبر من بعدكم وحم ما بينم هو الفصل ليس بالهزل من

تركه من جبار قصمه اله ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو
الصراط المستقيم هو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا تشبع منه العلماء ولا تلتبس منه الألسن ولا يخلق من الرد
ولا تنقض عجائبه هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا: إنا سمعنا قرآناً عجباً يهدي إل الرشد من
قال به صدق ومن حم به عدل ومن عمل به أجر ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم"] صدق محمد

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

أفلا ترون أنَّ القُرآنَ وسنّة البيان نور عل نورٍ ولا ينبغ لهما أن يفترقا فيختلفا؟ وما ينطق عن الهوى محمدٌ
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ بل سنّة البيان ه كذلك من عند الرحمن، وما ينبغ للرحمن أن
يناقض نفسه بنفسه، سبحانه وتعال علواً كبيراً! ولذلك أمركم اله العل العظيم ف محم القرآن العظيم أن
تتدبروا محم القرآن لتعرضوا عليه أحاديث سنة البيان نظراً لأنّه لم يعدكم بحفظها من التحريف، وحم اله

بينم بالحق أنّ ما خالف منها لمحم القرآن فإنّ ذلك الحديث النبوي ليس من آحاديث النّب بل من
الأحاديث الت لم يقُلها النّب بل ه من عند غير اله وقالها الشيطان الرجيم ليصدّكم عن الصراط

المستقيم. وقال اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾
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رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو
عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا
ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهف
{﴾٨٣﴿ ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما

صدق اله العظيم [النساء].

ستقيم فسوف نقتبس من بيانك ما يلالصراط الم ه إلال حترم، هداك إلويا فضيلة الشيخ الم

إقتباس

وما يجري عل يديه من خوارق كلها فتنة له وللعباد من إحياء وموت وإنزال للمطر فل هذه الأمور
تخرج من عموميات الآيات لأنها وقعت باذن اله.

وقولك: "{وما منَعنَا ان نُّرسل بِالآياتِ الا ان كذَّب بِها الاولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَمواْ بِها وما
لااتِ ابِالآي لسا نُرمه العظيم، فانظروا للناموس إرسال الآيات {وتَخْوِيفًا} صدق ال لااتِ ابِالآي لسنُر

تَخْوِيفًا} صدق اله العظيم. أي تخويفاً للناس من ربهم أن يتبعوا الحق"
أقول وكذلك الدجال آية من آيات اله يخوف اله به أولياءه بل فتنته أشد من الناقة وغيرها.

انته الاقتباس

ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر وأقول: يا حبيب ف اله غفر اله ل ولك ولجميع المسلمين، فلم تُغير
كلام اله عن مواضعه المقصودة؟ فيف تُفت فتقول:

إقتباس

أقول وكذلك الدجال آية من آيات اله يخوف اله به أولياءه بل فتنته أشد من الناقة وغيرها

انته

ويا سبحان رب، فهل سوف يخوف أولياءه فينذرهم بآياته ليتبعوا الباطل؟ سبحان رب وتعال علواً كبيراً!
ويا رجل إن الإمام المهدي لا يجرؤ مثلك أن يقول عل اله ما لم يعلم علم اليقين. ويا أخ الريم، إنَّ هذه
الآية من الآيات المحمات البينات من آيات أم التاب فتوى من الرحمن إل الإنس والجان أنّه لم يمتنع
من إرسال الآيات إلا أنّه كذّب بها الأولون. وقال اله تعال: {وما منَعنَا ان نُّرسل بِالآياتِ الا ان كذَّب بِها

الاولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَمواْ بِها وما نُرسل بِالآياتِ الا تَخْوِيفًا} صدق اله العظيم [الإسراء:59].

لسا نُرمو} :قوله تعال م فحلسبب إرسال الآيات، فتجدون الناموس الم ه بالناموس الحقم الوعلّم
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لسا نُرمو} :الألباب بقوله تعال ه العظيم، فما هو المقصود بالضبط يا أولتَخْوِيفًا} صدق ال لااتِ ابِالآي
بِالآياتِ الا تَخْوِيفًا} صدق اله العظيم؟ ويقصد بالتخويف: أي ليخافوا اله فيتّبعوا الحق من ربهم لأنّهم إن
ملَه فَقَال} :ه تعالذيب بآياته. وقال اله من بعد التكذبوا من بعد حدوث الآية حتماً سينالهم عذاب ال

خَافي ا ﴿١٤﴾ واهوفَس هم بِذَنبِهِمرب هِملَيع دَما فَدَموهقَرفَع وهذَّبَا ﴿١٣﴾ فاهقْيسو نَاقَةَ اللَّـه اللَّـه ولسر
عقْباها ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الشمس].

{طَبِراصو مهبتَقفَار متْنَةً لَهف لُوا النَّاقَةسرنَّا ما} :ه تعالبقول ال أرى فضيلة الشيخ يريد أن يستدِل ّوكأن
صدق اله العظيم [القمر: 27].

وكأنّك تريد أن تستدِل بها فتقول إنّما إرسال الآيات فتنة، ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي بالبيان الحق لقول
اله تعال: {انَّا مرسلُوا النَّاقَة فتْنَةً لَهم فَارتَقبهم واصطَبِر} صدق اله العظيم، وذلك لأنّ اله سوف يحذّرهم
عل لسان رسوله أن لا يمسوها بسوء فيمسهم عذاب عظيم، ولذلك قال اله تعال: {فتْنَةً لَهم}، وذلك لأنّهم
سوف يعاندون فيمسوها بالسوء فيخالفون أمر ربهم، وقال اله تعال: {والَ ثَمود اخَاهم صالحا ۗ قَال يا

ف لكا تَاوهةً ۖ فَذَرآي مَل نَاقَةُ اللَّـه ـٰذِهه ۖ مبن رنَةٌ ميم بْتاءقَدْ ج ۖ هرغَي لَـٰها نم مَا لم دُوا اللَّـهباع مقَو
ف مكاوبادٍ ودِ ععن بم خُلَفَاء مَلعذْ جوا اراذْك٧٣﴾و﴿ يملا ذَابع مخُذَكافَي وءا بِسوهستَم و ۖ ضِ اللَّـهرا
دِينفْسضِ مرا ا فثَوتَع و اللَّـه ءوا آروتًا ۖ فَاذْكيب التُونَ الْجِبتَنْحا وورا قُصهولهن سذُونَ مضِ تَتَّخرا
﴿٧٤﴾ قَال الْمَ الَّذِين استَبروا من قَومه للَّذِين استُضعفُوا لمن آمن منْهم اتَعلَمونَ انَّ صالحا مرسل من
ربه ۚ قَالُوا انَّا بِما ارسل بِه مومنُونَ ﴿٧٥﴾ قَال الَّذِين استَبروا انَّا بِالَّذِي آمنتُم بِه كافرونَ ﴿٧٦﴾ فَعقَروا
النَّاقَةَ وعتَوا عن امرِ ربهم وقَالُوا يا صالح اىتنَا بِما تَعدُنَا ان كنت من الْمرسلين ﴿٧٧﴾ فَاخَذَتْهم الرجفَةُ

 نٰلَـو مَل تحنَصو بالَةَ ررِس مُلَغْتبلَقَدْ ا ما قَوي قَالو منْهع َّل٧٨﴾ فَتَو﴿ ينماثج مارِهد وا فحبصفَا
تُحبونَ النَّاصحين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ويا حبيب ف اله فتلك ه الفتنة المقصودة، وتبين لم إنّما إرسال آيات اله تصديقاً لدعوة الحق من ربهم
ليخافوا اله فيستجيبوا لدعوة الحق من ربهم، وإنّما جعل اله الآيات للتصديق لدعوة الحق أن يعبدوا اله
وحده لا شريك له، ولذلك قال نب اله صالح: {قَال يا قَوم اعبدُوا اله ما لَم من الَه غَيره قَدْ جاءتْم بينَةٌ
من ربم هذِه نَاقَةُ اله لَم آيةً} صدق اله العظيم، ولنّم غيرتُم الناموس ف قانون آيات اله المرسلة من
لسا نُرما وواْ بِهةً فَظَلَمرصبالنَّاقَةَ م ودنَا ثَمآتَيلُونَ ووا الابِه ذَّبن كا لااتِ ابِالآي لسن نُّرنَا انَعا ممعنده: {و

بِالآياتِ الا تَخْوِيفًا} صدق اله العظيم [الإسراء:59].

يا حبيب ف اله فاتّّق اله، وأعلم أنك تريد أن تُخرجن من هذه النقطة بسبب انعدام السلطان عل ناصر
محمد اليمان ف هذه النقطة، ولذلك تريد أن تخرجه من هذا الموضوع بوضع أسئلة أخرى، ولنّ أعتذر
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هذه النقطة هو مع الإمام ناصر محمد اليمان ف تعترف أنّ الحق ريم عن الخروج منها حتال إليك أخ
كون سلطان علمه ف هذه النقطة هو الأقوى، وما قصدي إحراجك، فهل إحراجك أهون عليك من أن لو

يلق بك اله ف نار جهنم بسبب إعراضك عن الحق بعد أن أقمنا عليك الحجة بالحق؟ بل أراك تقول: وهل
بعد بيانك بيان؟ وتفت أنَّك فصلت ردك تفصيلا عل بيان ناصر محمد اليمان، ومن ثم أقول لك يا فضيلة

الشيخ أبو بلال إنّ تفصيلك من عندك برأيك وقولك بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وتفصيل ناصر
محمد اليمان من عند الرحمن مباشرةً يأتيك به من محم القُرآن ف قلب وذات الموضوع وليس بالقياس
كما تُحاج من يطول عمر الشيطان إل ميقات البعث الأول وتعتبر هذه معجزة جاء بها الشيطان، ويا رجل

لك} :ه تعالء. تصديقاً لقول الل شه النهاية لة الرحمن جميعاً كذلك لا يموتون إلا حين يعلن الإنَّ ملائ
شَء هالكٌ الا وجهه} صدق اله العظيم [القصص: 88].

فهل بعد الحق إلا الضلال؟ بارك اله فيك فاتّق اله حبيب ف اله فنحن لسنا بمباراة كرة قدم تغلبن أو
أغلبك! بل هذا أمر ونبأ عظيم، فأنت تُحاج المهدي المنتظَر الذي ابتعثه اله ليخرج الناس بالقُرآن العظيم من
الظُلمات إل النور ليعيدكم إل منهاج النّبوة الأول كما فعل محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

اطرص َلهم اذْنِ ربالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنْزا تَابالر ك} :ه تعالتصديقاً لقول ال
الْعزِيزِ الْحميدِ} صدق اله العظيم [إبراهيم:1].

وكذلك الإمام المهدي لم يبعثه اله ليحاج البشر بتاب بحار الأنوار لدى الشيعة ولا بتاب البخاري ومسلم
كما لدى السنة بل بتاب اله القرآن العظيم الذي اتخذه مهجوراً الشيعةُ والسنةُ ولم يقيموا له أي وزنٍ أو
احترام أو تقديسٍ، ولربما يود حبيب ف اله أبو بلال أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان لا تفتري
علينا بغير الحق بل نحن علماء الأمة نحترم كتاب اله ونقدسه ونقيم له ُ وزناً عظيماً" ومن ثم يرد عليك
الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً لماذا تبرتم عل كتاب اله ولم تعرضوا الأحاديث النّبوية كما
يعرضها عليه ناصر محمد اليمان، فما خالف منها لمحم كتاب اله فتنبذوه وراء ظهوركم إن كنتم

صادقين؟

المنتظَر باسمه الحق أ أن يحاور المهدية الإسلام تجرلماء أمم من عريم، فبما أنّك أول عالال ويا أخ
وليس بالاسم المستعار، أرجو من اله أن يجعل بعث الإمام المهدي بشرى لك من اله وليس حسرةً عليك،

ألا وإنّ الذين أظهرهم اله عل شأن الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور ولم يتّبعوه حسرة عليهم
وندماً عظيماً، ورجوت من رب بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه وبحق عظيم نعيم
رضوان نفسه أن لا يجعل بعث الإمام المهدي حسرةً عل مسلم وأن يهدي أبا بلال وجميع علماء الدين

والمسلمين إل اتّباع الحق من ربهم.
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ويا قوم، واله الذي لا إله غيره أنّ لم أفترِ عليم وأنّ الإمام المهدي خليفة اله المصطف وما كان لم
الخيرة ف اصطفاء خليفة اله من دونه سبحانه لا يشرك ف حمه أحداً. تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ
يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [القصص:

.[68

ويا حبيب ف اله لقد تم تبليغك بأمرنا أنّه يوجد شخص يدع ناصر محمد اليمان ف الشبة العالمية
بالإنترنت يقول أنّه المهدي المنتظَر ويدعو كافة علماء الأمة للحوار، وبمجرد ما أخبروك أنَّ اسمه ناصر
محمد اليمان فقلت: "هيهات هيهات؛ بل اسم المهدي المنتظَر هو محمد بن عبد اله، ولذلك فإن هذا
الشخص كذاب أشر وليس المهدي المنتظَر". ومن ثم شمر أبو بلال خطيب المنبر لحوار من يزعم أنّه

المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وجاء إل طاولة الحوار وما كان يتوقع أنّه سوف يلبث ف حوار ناصر
محمد اليمان إلا سويعات معدودة فيلجم ناصر محمد اليمان بسلطان العلم حت يتبين لأنصاره أنّه كذّاب
ن يحتسب، وبدأ فما لم ي أبو بلال وجد من علم ناصر محمد اليمان نالمنتظَر، ول ر وليس المهديأش
النقطة الأول ولا يزال فيها ويتمنّ الخروج منها إل نقطة أخرى نظراً لأنّ ناصر محمد اليمان أقام عليه

هو حقاً المهدي فازداد أنصاره إيماناً وتثبيتاً وعلموا علم اليقين أنّ ناصر محمد اليمان ،ة بالحقفيها الحج
المنتظَر إلا أن يأت أبو بلال فقط بسلطان واحد محم من آيات التاب البينات المحمات أنّ اله يرسل

بآياته تصديقاً لدعوة الحق والباطل.

ولربما يود أن يقاطعن أبو بلال فيقول: "مهلا مهلا فلم نقل أنَّ آياتِ اله يرسلها مع الباطل تصديقاً بل فتنة
لهم ليفتنهم بها عن الحق". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: يا أيها الشيخ الفاضل، فهل
تعلم ما هو المقصود بآيات اله؟ ألا وإنّها البرهان عل أن اله لا إله إلا هو وحده لا شريك له، فيف يؤيد

بآياته؛ برهان ألوهيته لعدوه الباطل؟ فهل يقبل هذا العقل والمنطق؟ وبما أنّه لا يقبله العقل والمنطق ولذلك لا
ولن تجد له ولو برهاناً واحداً ف محم كتاب اله، فإن جئت ولو ببرهانٍ واحدٍ من آيات التاب المحمات
أنّ اله يؤيد بآيات وحدانيته للذين يدَّعون الألوهية من دونه فإن فعلت ولن تفعل فقد أصبح المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان كذاباً أشراً، فاشهدوا يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ويا كافة الزوار لطاولة الحوار

من مختلف أقطار البشر.

ة للمهديطاولة الحوار العالمي ريم فم الرر الترحيب بجنابُويا فضيلة الشيخ خطيب المنبر، إنّنا ن
المنتظَر للحوار الحر ف الدين لهدى المسلمين والناس أجمعين إل الصراط المستقيم، ألا وإنّ حجة

المهدي المنتظَر ه كمثل حجة جدّه الذي جعل اله حجته هو سلطان العلم الحق من رب العالمين، ولذلك
ماءكسناءنَا وسنو مكنَاءبانَا ونَاءبا نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع نكَ ماءا جدِ معن بم يهكَ فاجح نفَم} :ه تعالقال ال

وانفُسنَا وانفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل عمران:61].
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ويا أخ الريم، هات ما لديك وقل ما عندك من العلم فإنّ الحقوق لدينا محفوظةٌ بالنسبة للذين لم ينضموا
إل ركب الأنصار، وأما أنصاري فيحق ل أن أدخل بياناتهم لئن رأيت أن أغير ف بيان أحدهم شيئاً مخالفاً
لأمرنا حت لا يون حجة علينا للآخرين فيظنون أنّه من علم ناصر محمد اليمان، فأهلا وسهلا ومرحباً بك
ف موقعنا المبارك، وسوف يستمر الحوار ف هذه النقطة نظراً لأهميتها البرى، فه من أهم عقائد الدين

ومن أساسيات الإيمان بلمة التوحيد (لا إله إلا اله وحده لا شريك له)، وبما أنّ الذي يدَّع الربوبية للون
إن كان من الصادقين! نظراً لأنّه يدَّع الموت حيه فليل دعوى برهان، فإن كان هو الوالخلق من دونه فل
الباطل من دون اله، وإذا لم ين غير مدين بدعوة الباطل ويرى أنه الحق فلل دعوى برهان، فليرجع روح

ميتٍ واحدٍ من بعد موته إن كان من الصادقين.

ويا أخ الريم، ذرِ القول عل اله بالظن إنّ لك لمن الناصحين، فانظر لقولك عل اله ف آياته
بالعموميات والخصوصيات! سبحان رب أن يخص المسيح الذَّاب بآياته الدالة عل أنّه اله لا إله غيره ولا

معبود سواه! فواله الذي لا إله غيره لم تأتنا ولو بسلطانٍ واحدٍ من محم كتاب اله وإنما تتمسك بحجج
واهية كخيوط العنبوت وإنّ أوهن البيوت لبيت العنبوت، فلا نزال ننصحك ونقول: كن من الشاكرين أن
قدّر اله وجودك ف أمة المهدي المنتظَر وقدر لك العثور عل دعوته ف عصر الحوار من قبل الظهور، وإن
السماوات والأرض وما بينهما ورب ه العظيم رببال ه فأقسمم كتاب الحإلا أن تتّبع ما يخالف لم أبيت

العرش العظيم من يحي العظام وه رميم أنَّ من اعتصم بما يخالف لمحم القرآن العظيم أنّه اعتصم بحبل
الشيطان الرجيم كمثل العنبوت اتخذت بيتاً وإن أوهن البيوت لبيت العنبوت، فهل تراك لو تمست بخيط
من خيوط بيت العنبوت فهل يعصمك من الوقوع؟ ومن زاغ عن الحق وقع ومن وقع وقع ف النار وبئس

القرار.

ويا أخ الريم، اتّخذ القرار النهائ ف هذه النقطة، فهل تبين لك أنّ إرسال آيات اله الت تدل عل وحدانية
اله لا يؤيد اله بها إلا للأنبياء والرسل الذين يدعون الناس إل كلمة التوحيد لا إله إلا اله وحده لا شريك له
كيف تجعلون الحق !بحان ربعلواً كبيراً، ويا س بحانه وتعاله ستألوهي ه بآياته الدالة علدهم الولذلك يؤي

والباطل سوياً كقولك أنَّ اله يأت بآيات ألوهيته للمسيح عيس ابن مريم وكذلك للمسيح الذاب؟ ويا
سبحان رب! شتّان ما بين الاثنين كالفرق بين الظُلمات والنور، وليس الجدل ف نقطة (بإذن اله) فأنا أعلم

أنّم تقصدون أنّ الدجال يحي الميت بإذن اله وينزل المطر بإذن اله وينبت الشجر بإذن اله، ولن
موضوع الخلاف هو ف أنّ هذا افتراء عل اله عظيم أنّه يؤيد بآياته الدالة عل انفراده بالألوهية فيصدق بها
دعوة الباطل من دونه، بل واله إنّه من أعظم الافتراء عل اله ف تاريخ التاب عل الإطلاق، ولذلك تجد

المهدي المنتظَر لا يزال مصراً عل استمرار الحوار ف هذه النقطة حت تأتينا بسلطان بين للناس من محم
القرآن العظيم شرط أن يون سلطان العلم من الرحمن بيناً لل مسلم للجاهل والعالم، فتأتينا به من محم
القُرآن العظيم فإذا لم تستطع فليس لك إلا أن تعترف بالحق ف هذه النقطة أن الحق ف هذه النقطة هو مع



13-05-2010 إن اله لا يؤيد بآيات وحدانيته للذين يدعون الألوهية من دونه ..  176

n-ye.me/4959 843/1831

الإمام ناصر محمد اليمان، ومن ثم ننتقل للحوار ف رؤية اله جهرةً، وهذا نقطة نقطة وكفة الميزان هو
سلطان العلم المحم والبين من الرحمن وليس كلام ف كلام بالرأي، فهذا أمر الدين وزلة عالم واحد تون
سبباً لزلة عالَم بأسره، فيحمل أوزارهم فوق وزره جميع من اتّبعه إل يوم الدين، فذلك هو الخُسران المبين
ينلوا يراطسقَالُوا ا ۙ مبر لنزاذَا ام ملَه يلذَا قاو} :ه تعاله. وقال الالناس بغير علم بين من ال لو ضل

﴿٢٤﴾ ليحملُوا اوزَارهم كاملَةً يوم الْقيامة ۙ ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ۗ ا ساء ما يزِرونَ
﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وأعلم أنّ علماء الأمة لا يقولون إنَّ القرآن أساطير الأولين، بل يقولون لا يعلم تأويلَه إلا اله كما يقول أهل
السنة أو كما يقول الشيعة إنَّ القرآنَ له أوجه متعددةٌ ولا يعلم تأويلَه إلا الراسخون ف العلم من آل البيت،

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: ولنّ لا اُحاجم بالمتشابه الذي لا يعلم تأويله إلا اله
م حتم وجاهلنات لعالمتاب بيال أم نمات هحتاب المم بآيات الالعلم؛ بل أحاج والراسخون ف
أقيم الحجة عل عالمم وجاهلم بالحق، فإما أن يتّبعوا الحق من ربهم أو يعذّبهم اله ولن يجدوا لهم من

دون اله ولياً ولا نصيراً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ه؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال

_______________
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- 14 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 05 ‐ 1431 هـ
13 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

01:48 صباحاً

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2290

ـــــــــــــــــــ
يا مرحباً يا مرحباً بأب مهند المصري ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم سيدي الإمام هذة ه المرة الثالثة الت أكتب فيها إليم ولم أتلق رداً إل الآن
وإن أعلم أنه لضيق وقتم ولن هناك بعض الاستفسارات المهمة منها ما أرسلته إليم من قبل وهذا

نقل مما أرسلته من قبل:
بسم اله الرحمن الرحيم

إمام الحبيب الإمام المهدي المنتطر المهدي الذي ظهر لقد أرسلت إليم ف رسالة سابقة استفسارين
ولن لضيق وقتم و أنا أعلم هذا أتلق الرد و هو أمر بالنسبة ل خطير، فيف يهنأ ل العيش وآكل

وأشرب وأذهب لأتنزه وأنا أعلم أن من كنت أبحث عنه منذ سنين قد ظهر حفيد رسول اله وأن القيامة
قريبة جداً وأن كنت أتمن أن أجاهد مع المهدي المنتظر ف سبيل اله واله إن أريد الآن أن أحضنك
ن الأغلبيه يستهزؤن بل من أعرف ولم لألمانيا أنشر بيانات ه وأنا هنا فوأقبلك يا حفيد رسول ال

وأريد أن أسألم أمرين:
الأول إن أتمن أن أكون بجانبك خادماً لك أو حارساً أو أي شء تريده فإن أريد إن شاء اله أن آخذ
زوجت بعد أن تضع مولودنا الثان وابن الأول إل مصر عند أهلها حت أستطيع أن آت إليك وأكون
بجانبك وأسرت متفهمون ذلك وزوجت والحمد له من أنصارك وإذا كان هذا ف الوقت الحاضر غير

متاح فمت إذاً وكيف سأعلم؟ فإن شاء اله أريد أن أكون من السابقين معم.
الأمر الثان هل أطبع بعض بياناتم وأوزعها عل المسلمين؟ وإذا كانت الإجابة نعم فه بيانات معينة

:الأول ه بالنصر والظهور العاجل وهذا محتوى رسالته إن شاء الأن أختار؟ أيدكم ال أوعل
السلام عليم ورحمة اله وبركاته. حبيب و قرة عين و إمام الحبيب حفيد رسول اله واله لا أصدق
أن يظهر المهدي ف م كنت أتمنهذا من شدة الفرحة أخيراً وجدت ما كنت أبحث عنه منذ سنين ف
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عصري والل لو يعلموا ماذا يعن هذا لآتوك زحفاً أنت أنت المهدي لا حول ولا قوة إلا باله لا أعرف ماذا
ه أريد أن آته أكبر كم أود الآن أن أقبلك يا حفيد رسول العصرى ال أكتب من شدة الفرحة أنت ف
وابن لهذا زوجت هذا لقد أجهز عائلت كم أتمن بجوارك لا أتركك لحظة وأخدمك بعين إليك لأبق

الصغير وإن شاء اله ابن الذي سيأت لنون جميعاً بجانب المهدي وها أنت بعيدٌ عنا ولا نعرف ماذا
نفعل كم أتمن أن تظهر الآن فقد امتلأت الدنيا ظلماً و جوراً وأصبح المسلمون بفضل حامهم أهون

وأذل مخلوقات اله واله وأقسم باله كم أتمن أن أحارب معم ف سبيل اله كم تمنيت هذا وأتمن أن
يون هذا اليوم ليس بعيداً

سيدى وحبيب لقد نشرت أمرك هنا ف المدينة الت أسن بها ف ألمانيا وف المركز الإسلام بها و قد
ضحك من كثيرون منهم المسؤولون عن المركز وصدق منهم بعض الأشخاص وقرأوا لك وصدقوا بم
وهم فرحون جداً علماً أنن أعطيت عنوانم ف الإنترنت للجميع حت يقأوا بأنفسهم وأريد الآن أن أطبع

عدداً من بياناتم وأوزعها عل الجميع، هل ف هذا شء؟ وهل تقترح يا إمام الحبيب شيئاً معيناً؟
إمام الحبيب كم أود الآن أن أكون بجانبك أخدمك أو أحرسك بروح، وأتمن من اله أن يون هذا

اليوم إن شاء اله قريباً وهو هذا ما أحسه
لقد بايعت أنا و أسرت إمامنا وحبيبنا المهدي الذي ظهر عل السمع والطاعه ف كل شء و عل الجهاد

حت الاستشهاد ف سبيل اله والسلام والهدى عليك وعل من اتبعك و عل المؤمنين جميعاً

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
سلام اله عليم حبيب ف اله وكافة الأنصار السابقين الأخيار، وبالنسبة للقاء المهدي المنتظَر فمن بعد التصديق نلتق عند

البيت العتيق، وما أجمل لقاءنا ف بيت اله المعظّم مة المرمة.

وبالنسبة لخدمة الإمام المهدي فأشرك حبيب ف اله، فبلّغ بيانات المهدي المنتظَر للعالمين عربيهم وأعجميهم ما استطعت
ودلّهم عل موقع الإمام ناصر محمد اليمان، فلن تستطيع أن تقنع أول الألباب منهم كما يقنعهم الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان، ولذلك فدلّهم عل موقعنا وانصحهم أن لا يحموا إلا من بعد أن يتدبروا بيان الإمام ناصر محمد اليمان حت يونوا
من أول الألباب الذين يستمعون القول ويتّبعون أحسنه ولم يحموا من قبل الاستماع إل سلطان علم الداعية؛ أولئك الذين

هداهم اله من الأمم ف كل زمانٍ ومانٍ الذين لا يحمون من قبل أن يسمعوا ويتفروا ويتدبروا ومن ثم يقرروا، أولئك بشّرهم
اله بالهدى، وقال اله تعال: {فَبشِّر عبادِ (١٧) الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَئكَ الَّذِين هدَاهم اله واولَئكَ هم اولُو

الْبابِ (١٨)} صدق اله العظيم [الزمر].

ومنهم أبو مهند المصري من أول الألباب الذين تفروا ف بيانات ناصر محمد اليمان وتبين لهم أنّه يدعو إل الحق ويهدي
إل صراط مستقيم فاتَّبعوه وبايعوه، فأهلا وسهلا بالذي انضم إل ركب الإمام المهدي المرم وتقبل اله بيعتم جميعاً وبيعة
زوجتك وآل بيتك وجميع أحباب قلب الأنصار السابقين الأخيار، فلا تتنافسوا ف القرب من الإمام المهدي بل تنافسوا إل اله

أيم أحب وأقرب وذلك هو الفوز الأعظم وربم الأكرم، فاسجدوا له واعبدوا وتنافسوا ف حبه وقربه واعبدوه كما يعبده
أنبياؤه ورسله والمهدي المنتظَر، لا إله إلا هو سبحانه ونحن له عابدون وف حبه وقربه متنافسون أينا أحب وأقرب.
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وبالنسبة لنشر البيانات، فما أقره عقلك وأعجب قلبك فانشره وبلّغ به للعالمين فجميعها نور عل نورٍ، واهتموا بالتبليغ لبيان
كوكب سقر نذيراً للبشر قبل أن يسبق الليل النهار.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

___________
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- 9 -
الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
15 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

12: 06 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2381

ــــــــــــــــ
ن ..

إل ه وآله الطيبين والتابعين للحقجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين. وقال اله تعال: {و ياتُونَكَ بِمثَل ا جِىنَاكَ بالحق واحسن تَفْسيرا} صدق اله العظيم

[الفرقان:33].

:ونقتبس من بيان الشيخ أحمد هواري ما يل

إقتباس

نماذج من تعارض الآيات مع بعضها تعارضا ظاهريا:
:المقابل نقرأ قوله تعال ونحوه وف (الدين قد تبين الرشد من الغ لا إكراه ف) :ريم نقرأ قوله تعالالقرآن ال مثال(1): ف

{قاتلوا الذين لا يؤمنون باله ولا باليوم الآخر ولا يحرمون ما حرم اله ورسوله ولا يدينون دين الحق من الذين أوتوا
التاب) هل هذا تعارض حقيق؟

ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان، وأقول: فلا تخلط بين آيات التاب يا فضيلة الشيخ، وضع كل آية ف موضعها
المقصود بالحق، وأشهِدُ له شهادة الحق اليقين أنّ من الآيات المحمات هن أم التاب ف قول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ

من من ف ارضِ كلُّهم جميعا افَانْت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} [يونس:99].

هالا ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدْ اس هبِال نمويبِالطَّاغُوتِ و فُري نفَم َالغ نشْدُ مالر نيقَدْ تَب الدِّين ف اهركا }
سميع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:256].

اءغَاثُوا بِميثُوا يتَغسنْ ياا وادِقُهرس اطَ بِهِمحا انَار ينملظَّالتَدْنَا لعنَّا اا فُرفَلْي شَاء نمو نموفَلْي شَاء نفَم مبر نم الحق قُلو}
كالْمهل يشْوِي الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا} صدق اله العظيم [الهف: 29].

وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هذِه تَذْكرةٌ فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً} صدق اله العظيم [المزمل:19].
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وهذه من الآيات المحمات من رب العالمين تفت أنّ اله لم يأمرنا أن نقاتل الناس حت يشهدوا له بالوحدانية فيعبدوه وحده
لا شريك له كرهاً، وذلك لأننا لو نُرِههم عل ذلك لما تقبل اله منهم عبادتهم حت لو عبدوا اله مليون سنة لما تقبل اله

عبادتهم حت تون عبادتهم خالصةً لوجه اله، فيؤدون صلاتهم وزكاتهم من أجل اله وليس خوفاً من أحدٍ ولم يخشوا أحداً إلا
اله أولئك يتقبل اله منهم عبادتهم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما يعمر مساجِدَ اللَّـه من آمن بِاللَّـه والْيوم اخرِ واقَام الصَةَ

وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش ا اللَّـه فَعس اولَـٰئكَ ان يونُوا من الْمهتَدِين﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

:ه تعاله عبادتهم. ولذلك قال الل الهم فيعبدونه وهم صاغرون فلن يتقبونوا مؤمنين بربي فار حترِه الُوذلك لأنّنا لو ن
{افَانْت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} صدق اله العظيم [يونس:99].

هالا ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدْ اس هبِال نمويبِالطَّاغُوتِ و فُري نفَم َالغ نشْدُ مالر نيقَدْ تَب الدِّين ف اهركا }
سميع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:256].

وأما الأحاديث ف السنّة النّبوية ف هذا الشأن فما كان باطلا منها فسوف تجده مخالفاً لهذه الآيات البينات، ومنها هذا الحديث
المفترى عن النّب كذباً: [امرت أن اقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمداً رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا

الزكاة فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله].

ولنّ الإمام المهدي أعلن الفر بهذا الحديث المفترى، فلم يأمرنا اله أن نُقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأنّ
محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فيقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة، كلا.. تنفيذاً لأمر اله ف محم كتابه:

{يننموونُوا مي َّتح النَّاس رِهُت نْتفَاا}
و

{{{الدِّين ف اهركا }}}
صدق اله العظيم.

لأنّ ذلك من حق اله عل عبيده، فلم يأمرنا اله بالتدخّل بينه وبين عباده فيما يخصه من عبادتهم، ولم يأمرنا إلا بالبلاغ لهم
والتبيان ومن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر؛ بل علينا البلاغ وعل اله الحساب. تصديقاً لقول اله تعال: {فَانَّما علَيكَ الْبلاغُ

وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم [الرعد:40].

ولن اله أمرنا بالتدخّل بين عباده لرفع الظُلم عن المظلوم، وأيضاً نأمر بالمعروف وننه عن المنر ونقيم حدود اله جميعاً
عل الظالمين حت نمنع ظُلم الإنسان عن أخيه الإنسان، فمن قتل نفساً بغير نفس أو فسادٍ ف الأرض أقمنا عليه حدَّ القتل

بالحق ف كتاب اله إلا أن يشاء أولياء المقتول ظُلماً أن يعفو مقابل الدية أو العفو الامل. وكذلك من اعتدى عل عرض أخيه
الإنسان بفاحشة الزنا أقمنا عليه حدّ اله ف محم كتابه بمائة جلدة، وكذلك الذي يسرق أموال الناس نُقيم عليه حدّ السرقة،

هال لنْزا ابِم محي لَم نمو} :ه تعالم كتابه لا مساومة فيها لدينا. تصديقاً لقول المح نزل ف ه التوذلك لأنّ حدود ال
فَاولَئكَ هم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:47].

ألا وإنّ حدود اله دستور يقيمه المهدي المنتظَر من بعد التمين عل كافة البشر، وذلك ل نمنع ظُلم الإنسان عن أخيه
ةما رخَي نْتُمك} :ه تعاله فقد ظلم نفسه. تصديقاً لقول الكافر، ومن يتعدّى حدود ال جاملة لمسلم علالإنسان من غير م
اخْرِجت للنَّاسِ تَامرونَ بِالْمعروفِ وتَنْهونَ عن الْمنْرِ وتُومنُونَ بِاله ولَو آمن اهل الْتَابِ لَانَ خَيرا لَهم منْهم الْمومنُونَ
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واكثَرهم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:110].

ونأخذ الزكاة من أغنياء المسلمين والجزية من أغنياء الفار ونُنفقها عل فُقراء المسلمين والفار، وإن رفض أهل التاب دفع
الجزية فلا خيار لهم وسوف نُقاتلهم نظراً لأنّهم أعلنوا الخروج عن الحم والتمرد عل الحاكم. تصديقاً لقول اله تعال: {قَاتلُوا

َّتح تَابْوتُوا الا الَّذِين نم الحق دِينُونَ دِيني و ولُهسرو هال مرا حونَ ممرحي رِ وخا موبِالْي و هنُونَ بِالموي  الَّذِين
يعطُوا الْجِزيةَ عن يدٍ وهم صاغرونَ} صدق اله العظيم [التوبة:29].

فأين التناقض بين قول اله تعال} : اكراه ف الدِّين قَدْ تَبين الرشْدُ من الغَ فَمن يفُر بِالطَّاغُوتِ ويومن بِاله فَقَدْ استَمسكَ
موبِالْي و هنُونَ بِالموي  لُوا الَّذِينقَات} :ه تعاله العظيم، وقول الصدق ال {يملع يعمس هالا ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوربِالْع

اخرِ و يحرمونَ ما حرم اله ورسولُه و يدِينُونَ دِين الحق من الَّذِين اوتُوا الْتَاب حتَّ يعطُوا الْجِزيةَ عن يدٍ وهم صاغرونَ}
صدق اله العظيم؟

ويا حبيب ف اله، إنّ عدم فهمك الحق ف هاتين الآيتين فبدت لك وكأنّ فيهما تناقض، ولذلك قلتم لا يعلم تأويله إلا اله! ولا
:ه تعالا قول الموضوعاً، فأم منهما يخص نات وكلامات البيحتاب الممن آيات ال نه. برغم أنّ هاتين الآيتين هقوة إلا بال
هالا ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدْ اس هبِال نمويبِالطَّاغُوتِ و فُري نفَم َالغ نشْدُ مالر نيقَدْ تَب الدِّين ف اهركا }

سميع عليم} صدق اله العظيم، فهنا أمرنا اله بعدم التدخّل بينه وبين عباده فيما يخص اله لأنّه لن يتقبل منهم إلا ما كان
خالصاً لوجهه الريم، وذلك لأنّنا لو أكرهناهم عل عبادة ربهم لما تقبل اله منهم لو يعبدون اله خشية منا. تصديقاً لقول اله
تعال: {انَّما يعمر مساجِدَ اللَّـه من آمن بِاللَّـه والْيوم اخرِ واقَام الصَةَ وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش ا اللَّـه فَعس اولَـٰئكَ ان يونُوا

من الْمهتَدِين﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وأما الآية الأخرى فه ف موضوع الجزية مقابل حمايتهم ورفع الظُلم عنهم، وتُضاف إل بيت مال المسلمين فتختلط بالزكاة
من أغنياء المسلمين ومن ثم توزّع عل فقراء الفار والمسلمين بالسوية من غير تفضيل الفقير المسلم عل الفقير الافر؛ بل
حقوقهم سواسية لدينا ف الحقوق ونحم بينهم بالعدل من غير ظلم للافر، ومن حم بين مسلم وكافرٍ وظلم الافر بحجة
كفره فإن عليه لعنة اله والملائة والناس أجمعين وليس أهلا للحم، ومن لم يحم بما أنزل اله فأولئك هم الظالمون. فم

وأخ افر وأخذت حقّه من أخال كافرٍ لأنصفت اعتدى عل وأب ابن أم ه العظيم لو أنّ أخبال وأقول: أقسم مأكرر القَس
هنَّ الا} :ه تعالقول ال ه فه؟ وقد خاب من حمل ظُلماً وخالف أمر المن عذاب ال من الصاغرين. وإذا لم أفعل من يجيرن

يامركم انْ تُودوا امانَاتِ الَ اهلها واذَا حمتُم بين النَّاسِ انْ تَحموا بِالْعدْلِ انَّ اله نعما يعظُم بِه انَّ اله كانَ سميعا
بصيرا} صدق اله العظيم [النساء:58].

والبيان الحق لقول اله تعال: {واذَا حمتُم بين النَّاسِ انْ تَحموا بِالْعدْلِ} ويقصد الناس بشل عام بغض النظر هل كان
مسلماً أم كافراً فلا فرق لدينا بين المسلم والافر ف الحقوق، فلا تَمنُّوا عل إسلامم. ولا يزال لدينا التفصيل الثير ف دستور

دولة الخلافة الإسلامية العالمية.

:وكذلك نقتبس من بيان أبو بلال ما يل

إقتباس

هل هذا تعارض حقيق؟ مثال(2): قوله تعال: {فَيومئذٍ لا يسال عن ذَنْبِه انْس ولا جانٌّ} .
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ف قوله تعال ف ريمة، أنه يوم القيامة لا يسأل إنسا ولا جانا عن ذنبه، وبين هذا المعنهذه الآية ال ذكر جل وعلا ف
القصص: {ولا يسال عن ذُنُوبِهِم الْمجرِمونَ} وقد ذكر جل وعلا ف آيات أخر أنه يسأل جميع الناس يوم القيامة الرسل

والمرسل إليهم، وذلك ف قوله تعال: {فَلَنَسالَن الَّذِين ارسل الَيهِم ولَنَسالَن الْمرسلين} وقوله: {فَوربكَ لَنَسالَنَّهم اجمعين عما
كانُوا يعملُونَ} هل هذا تعارض حقيق؟

:البيان الحق ه العزيز العليم، وإلوأحسن تفسيراً بإذن ال ومن ثم نأتيك بالحق
{فَيومئذٍ لا يسال عن ذَنْبِه انْس ولا جانٌّ} صدق اله العظيم [الرحمن:39].

{ولا يسال عن ذُنُوبِهِم الْمجرِمونَ} صدق اله العظيم [القصص: 78].

والبيان الحق: فذلك يخص الملائة ولا يخص الرب، بمعن أنّ الملائة ف يوم الحشر لا يسألون الناس هل أنت كافر أم
مؤمن، كلا ورب.. ولو سألوا الفار لأنروا أنّهم كانوا كافرين، ولن ملائة الرحمن تعرف المؤمنين الصالحين من الظالمين

من الناس بسيماهم ف وجوههم، فما سيما الظالمين؟ فتجدونها ف قول اله تعال: {يعرف الْمجرِمونَ بِسيماهم} صدق اله
العظيم [الرحمن:41].

ألا وإنّ سيماهم ف وجوههم وكأنّما اغشيت وجوههم قطعاً من الليل مظلماً. تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين كسبواْ السيىاتِ
جزاء سيىة بِمثْلها وتَرهقُهم ذِلَّةٌ ما لَهم من اله من عاصم كانَّما اغْشيت ۇجوههم قطَعاً من اللَّيل مظْلماً اولَـئكَ اصحاب النَّارِ

هم فيها خَالدُونَ} صدق اله العظيم [يونس:27].

ولذلك تعرفهم الملائة فيميزون بين المتّقين والغافلين، فينظرون إل وجوه الظالمين فإذا وجوههم كأنّما أغشيت قطعاً من
الليل مظلماً، فيعطونهم كتبهم بشمائلهم. تصديقاً لقول اله تعال: {اقْرا كتَابكَ كفَ بِنَفْسكَ الْيوم علَيكَ حسيبا} صدق اله

العظيم [الإسراء:14].

حت إذا أنروا عملهم السء الذي كتبه الملك عتيد ومن ثم يشهد الشاهد رقيب أنه لم يظلم الإنسان شيئاً، وأنه لم يسجل عليه
لمنَّا نَعا كم لَملْقَۇاْ السفَا هِمنفُسا مةُ ظَاللائالْم مفَّاهتَتَو شهادة الملك رقيب ويقولون: {الَّذِين إلا أعمال السوء، ثم يطعن ف

من سوء بلَ انَّ اله عليم بِما كنتُم تَعملُونَ} صدق اله العظيم [النحل:28].

ينعمجا ملَنَّهاكَ لَنَسبرفَو} :ه تعالالبيان لقول ال نا يأته، وهال م الملك عتيد وشاهده رقيب وخصمهم إلومن ثم يحت
﴿٩٢﴾ عما كانُوا يعملُونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

ومن ثم يسألهم فيقول: ألم تفعلوا عمل السوء هذا الذي ف كتبم أم أن الملك عتيد وشاهده رقيب افتروا عليم؟ ومن ثم
يحلفون له باله ما فعلوا ذلك. وذلك بيان لقول اله تعال: {يوم يبعثُهم اله جميعا فَيحلفُونَ لَه كما يحلفُونَ لَم} صدق اله

العظيم [المجادلة:18].

ومن ثم يسأل اله أطرافه فهل ظلمتهم ملائت أم إنّهم كاذبون؟ فيختم اله عل أفواههم ومن ثم تنطق الأطراف فتُخاطب ربها
بالحق. تصديقاً لقول اله تعال: {الْيوم نَخْتم علَ افْواههِم وتُلِّمنَا ايدِيهِم وتَشْهدُ ارجلُهم بِما كانُوا يسبونَ} صدق اله العظيم

[يس:65].
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ومن ثم يطلق اله ألسنتهم ليحاجوا أطرافهم الت شهدت عليهم بما كانوا يعلمون: {وقَالُوا لجلُودِهم لم شَهِدْتُم علَينَا قَالُوا انْطَقَنَا
اله الَّذِي انْطَق كل شَء} صدق اله العظيم [فصلت: 21].

ومن ثم ينطق المارد الشيطان قرين الإنسان عل لسان الإنسان: {قَال قَرِينُه ربنَا ما اطْغَيتُه ولَـٰن كانَ ف ضَلٍ بعيدٍ ﴿٢٧﴾
قَال  تَخْتَصموا لَدَي وقَدْ قَدَّمت الَيم بِالْوعيدِ ﴿٢٨﴾ ما يبدَّل الْقَول لَدَي وما انَا بِظََّم لِّلْعبِيدِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ق].

ومن ثم يقول الإنسان لقرينه الشيطان: {قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين} صدق اله العظيم [الزخرف: 38].

:ه أبو بلال فضيلة الشيخ أحمد هواري ما يلال ف ومن ثم نعود نقتبس من بيان حبيب

إقتباس

مثال(2): قوله تعال: {فَيومئذٍ لا يسال عن ذَنْبِه انْس ولا جانٌّ}. ذكر جل وعلا ف هذه الآية الريمة، أنه يوم القيامة لا يسأل
إنسا ولا جانا عن ذنبه، وبين هذا المعن ف قوله تعال ف القصص: {ولا يسال عن ذُنُوبِهِم الْمجرِمونَ} وقد ذكر جل وعلا
هِملَيا لسرا الَّذِين لَنافَلَنَس} :قوله تعال آيات أخر أنه يسأل جميع الناس يوم القيامة الرسل والمرسل إليهم، وذلك ف ف

ولَنَسالَن الْمرسلين} وقوله: {فَوربكَ لَنَسالَنَّهم اجمعين ﴿٩٢﴾ عما كانُوا يعملُونَ ﴿٩٣﴾} هل هذا تعارض حقيق؟

وأعلم أنّ حبيب ف اله أبو بلال يريد أن يجعل الإمام المهدي عاجزاً عن دعوة الاحتام إل كتاب اله بحجة أنّه لا يعلم تأويله
إلا اله وليس له إلا السنّة، ولن هيهات هيهات يا حبيب ف اله، أفلا تعلم أنّك تُجادل الإمام المهدي الذي يعلِّمم تفصيل
القرآن من ذات القُرآن فأستنبط لم حم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون؟ وإنّما أدعوكم للاحتام إل اله فأستنبط لم

حمه الحق من محم كتابه. تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انْزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله
العظيم [الأنعام:114].

يمن لَّدُنْ حم لَتفُص ثُم اتُهآي تمحا تَابك} :ه تعاله. تصديقاً لقول الم بالتفصيل من ذات كتاب الآتي ولذلك تران
خَبِيرٍ} صدق اله العظيم [هود:1].

وإنّما كان محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ يبينه للعالمين كما يبينه المهدي المنتظَر حت نعيدكم إل منهاج
النّبوة الأول لعلم تتقون.

ويهدي إل الحق محمد يدعو إل ن لك أنّ ناصرون جدالك عقيماً بعدما تبيه أن لا يريم، أرجو من الويا أيها الشيخ ال
صراط مستقيم؛ ألا واله الذي لا إله غيره لا تستطيع أن تغلبن من كتاب اله حت ولو اجتمع كافة علماء الإنس والجن ف هذه

لهه وفصم كتاب الحمن عليهم أجمعين بمقد هي الطاولة لوجدوا الأنصار السابقين الأخيار أنّ الإمام ناصر محمد اليمان
تفصيلا، وتبين لم يا فضيلة الشيخ أنّ بيان الإمام ناصر محمد اليمان للقرآن العظيم ليس مجرد تفسير كمثل تفاسيركم

الظنية الت لا تُغن من الحق شيئاً بل بيان اليمان هو تأويل للقُرآن من لدن حيم عليم يأتيم به من ذات القرآن ومن ثم يهيمن
عليم بالحق أجمعين بإذن اله الذي يعلّم عبده بالتفهيم وليس وسوسة شيطانٍ رجيم، وذلك لأنّ آتيم بالبرهان المبين من

ذات القُرآن.
إذاً ليس وسوسة شيطان يا عبد الرحمن، فاتق اله وكن من الشاكرين أن بعث اله الإمام المهدي ف عصرك وف امتك، فم

تمنّ المؤمنون بعث الإمام المهدي ف أمتهم ليونوا من أنصاره السابقين فيونوا من المرمين.
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ويا حبيب ف اله، إنّ وجدتك تقول:

إقتباس

لو أعلم يا ناصر محمد اليمان أنك المهدي المنتظَر لغسلت رجليك وشربت مرقتها

ومن ثم أرد عليك وأقول: أستغفر اله ل ولك حبيب ف اله؛ بل الإمام المهدي ذليل عل المؤمنين وبهم رؤوف رحيم، ونرجو
من اله أن يهديك إل الصراط المستقيم، وكذلك أريد أن أقول لك لا حرج عليك، فما دام تبين ل أنّك من علماء الأمة الباحثين

ه، فلا يزال فبإذن ال تفصيلا ل لك الحقك ونُفصنهدي عليك مهما طال الحوار فسوف نصبر عليك حت فلا حرج عن الحق
جعبتنا العلم الثير ولم نقل بعد إلا شيئاً قليلا، وإنّ الإمام المهدي أدعوك وكافة علماء الأمة من المسلمين والنّصارى واليهود
سلمين والنّصارى واليهود وكافة البشر إلالمنتظَر أن يدعو الم للمهدي ه القُرآن العظيم، وما ينبغكتاب ال ام إلالاحت إل
الاحتام إل بحار الأنوار من كتب الشيعة ولا إل كتاب البخاري ومسلم كما هو موجود لدى أهل السنة؛ بل أدعو كافة علماء

هيمن علم القُرآن العظيم المه المحفوظ من التحريف ذلكتاب ال ام إلالاحت سلمين والنّصارى واليهود جميعاً إلالم
كتاب التّوراة والإنجيل والسنة النّبوية وعل جميع كتب البشر، فما خالف لمحمه فهو باطل ولا أعترف به مهما اجتمعتم عليه

فلن أطيعم ولن أتّبعم لأنّ الاتّباع ليس بحسب الأكثرية؛ بل يعتمد عل سلطان العلم من اله الذي يحمله الداعية، ولعل
ية يتّبعون الظن، والظن لا يغن من الحق شيئاً. وقال اله تعال: {وانْ تُطع اكثَر من ف الارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله انْ الأكثر

يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:116].

ولا نزال نُرر الترحيب بفضيلة الشيخ أحمد هواري الذي يعتبر أول عالم من بين علماء المسلمين والنّصارى واليهود تجرأ
لحوار المهدي المنتظَر باسمه الحق ولذلك نقيم له وزناً ونن له احتراماً كبيراً ونُحرم عل كافة الأنصار القدح ف شخصية هذا

الرجل الذي لا يخاف ف اله لومة لائم وعس اله أن يهديه إل الصراط المستقيم فيشدَّ اله به أزرنا ويشركه ف أمرنا، فلا
يستوون مثلا الذين شدّوا أزر المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور بالفتح المبين ممن آمنوا من بعد ذلك بعذابٍ

.عظيم لقّاها إلا ذو حظأليم؛ بل الفرق جداً عظيم، فما أعظمها من فُرصة لا ي

ويا حبيب ف اله أبا بلال، أقسم باله رب وربك ورب العالمين أنّن لمن الصادقين وأنّ اله اصطفان عليم ولم إماماً
المهدي ؛ بل إنّنه الذي لا إله غيره إنّ التعريف لم يأتِ فقط المهديالمنتظَر، ألا وال المهدي ّم أنفي بشأن فنكريماً، وعر

المنتظَر ولو لم يفتن إلا بلمة المهدي فقط ولم يقل المنتظر لما تجرأت أن أقول المنتظر.
ويا حبيب ف اله، إنّما حجت عليم ه الآيات البينات من ربم، وأما تعريف بشأن فيم أنّ المهدي المنتظَر فإن كنت

كاذباً فعل كذب، ولن المصيبة عل من كذبن أنّ لمن الصادقين ولم يجعلن اله من الجاهلين، فإنّ أعلم أنّه لا يوجد من
وحي لَمو َلا وحا قَال وا اذِبك اللَّـه َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما نمو} :ه تعاله كذباً. تصديقاً لقول الال هو أظلم ممن افترى عل

الَيه شَء ومن قَال سانزِل مثْل ما انزل اللَّـه ۗ ولَو تَرىٰ اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ الْموتِ والْمَئةُ باسطُو ايدِيهِم اخْرِجوا
انفُسم الْيوم تُجزونَ عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].
وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اله الْذِب  يفْلحونَ} صدق اله العظيم [يونس:69].

أفلا تقتبس من حمة مؤمن آل فرعون الذي أفت بالحق وقال: {وقَال رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان
 نَّ اللَّـها مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو مبن رنَاتِ ميم بِالْبكاءقَدْ جو اللَّـه بر قُولي
نَا ۚ قَالاءن جا سِ اللَّـهان بنَا مرنصن يضِ فَمرا ف رِينظَاه مولْكُ الْيالْم مَل ما قَو٢٨﴾ ي﴿ ذَّابك رِفسم وه ندِي مهي
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فرعونُ ما ارِيم ا ما ارىٰ وما اهدِيم ا سبِيل الرشَادِ ﴿٢٩﴾ وقَال الَّذِي آمن يا قَوم انِّ اخَاف علَيم مثْل يوم احزابِ
موي ملَيع خَافا ِّنا ما قَويادِ ﴿٣١﴾ وبا لِّلْعرِيدُ ظُلْمي ا اللَّـهمو ۚ مدِهعن بم الَّذِينو ودثَمادٍ وعو نُوح مبِ قَواد ثْل٣٠﴾ م﴿
التَّنَادِ ﴿٣٢﴾ يوم تُولُّونَ مدْبِرِين ما لَم من اللَّـه من عاصم ۗ ومن يضلل اللَّـه فَما لَه من هادٍ ﴿٣٣﴾ولَقَدْ جاءكم يوسف من

وه نم اللَّـه لضكَ يذَٰلك ۚ وسر دِهعن بم اللَّـه ثعبلَن ي لَكَ قُلْتُمذَا ها َّتح م بِهكاءا جمشَكٍّ م ف ا زِلْتُمنَاتِ فَميبِالْب لقَب
اللَّـه عطْبكَ يذَٰلنُوا ۚ كآم ندَ الَّذِينعو ندَ اللَّـهقْتًا عم ربك متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي ٣٤﴾ الَّذِين﴿ تَابرم رِفسم

علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [غافر].

:وكذلك نقتبس من بيان أبو بلال ما يل

إقتباس

وأما فيف يقول الشيخ المقصود بالذين أذاعوا به هم أهل الحديث أو العلماء عموماً، واله يقول ردوه لهؤلاء العلماء
ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو" لقد صرح بهذا الشيخ أكثر من مرة للاسف كيف يستقيم هذا مع قوله تعال وصدقون

امرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنْبِطُونَه" أي العلماء ؟

لَوو} :ه تعالة. وقال اللماء الأممات تُخاطب عحتاب المعليه الإمام المهدي وأقول: يا رجل هذه من آيات ال يرد ومن ثم
ام الحقه العظيم [النساء:83]؛ أي يستنبط الأحصدق ال {منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مالأم ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر
الت تثبت الحديث المختلفين فيه أو تنفيه فهذا لن يدركه إلا الراسخون ف علم التاب، كما يجد أولو الألباب أنّ الإمام ناصر

محمد اليمان حقاً لمن الراسخين ف علم التاب ولذلك يفصله تفصيلا بإذن اله. وجعلن اله حماً بينم فيما كنتم فيه
تختلفون يا معشر علماء الأمة، ولنّك تريد المختلفين قوماً عاميين وأول الأمر هم العلماء! فاتق اله، فمن يحم بين العلماء؟
،أمين لك ناصح ّه ما لم تعلم فإنال عل م بعضاً، فلا تقُلفِّر بعضكثير من الدين؟ بل وي ختلفين فم مأم لا تجدون أنفس

.كثير من بيانات الإمام ناصر محمد اليمان وسبق تفصيل هذه الآيات [81] و [82] من سورة النساء ف

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركة الصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2431

ــــــــــــــــ

طريقة الاستدلال للحم الحق بين المختلفين ف الدين، وإليم الفتوى من اله مباشرة ..

بِسم اله الرحمن الرحيم {وما اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اله} صدق اله العظيم [الشورى:10].

{ وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان
مفَحقُونَ ﴿٤٩﴾ االنَّاسِ لَفَاس نا ميرثنَّ كاو ۗ ضِ ذُنُوبِهِمعم بِبهيبصن يا رِيدُ اللَّـها ينَّما لَما فَاعلَّوتَو

الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

{انَّا انزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق لتَحم بين النَّاسِ بِما اراكَ اله ولا تَن لِّلْخَآئنين خَصيماً} صدق اله العظيم
[النساء:105].

{افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انَزل الَيم الْتَاب مفَصلا} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

{يا اهل الْتَابِ قَدْ جاءكم رسولُنَا يبين لَم كثيرا مما كنتُم تُخْفُونَ من الْتَابِ ويعفُو عن كثيرٍ ۚ قَدْ جاءكم
َلاتِ االظُّلُم نم مهخْرِجيو مَالس لبس انَهورِض عاتَّب نم اللَّـه دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو نُور اللَّـه نم

النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

{الَم تَر الَ الَّذِين اوتُواْ نَصيباً من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اله ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2431
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2431
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معرِضونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:23].

{كانَ النَّاس امةً واحدَةً فَبعث اله النَّبِيين مبشِّرِين ومنذِرِين وانزل معهم الْتَاب بِالْحق ليحم بين النَّاسِ
فيما اخْتَلَفُواْ فيه وما اخْتَلَف فيه الا الَّذِين اوتُوه من بعدِ ما جاءتْهم الْبينَات بغْياً بينَهم فَهدَى اله الَّذِين آمنُواْ
لما اخْتَلَفُواْ فيه من الْحق بِاذْنه واله يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم} صدق اله العظيم [البقرة:213].

نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو}
من قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ

زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءج
يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

مكَ هلَئوانَا وطَعانَا وعمقُولُوا سن يا منَهيب محيل هولسرو هال َلوا اعذَا دا يننموالْم لانَ قَوا كنَّما}
الْمفْلحونَ} صدق اله العظيم [النور:51].

{وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان
مفَحقُونَ ﴿٤٩﴾ االنَّاسِ لَفَاس نا ميرثنَّ كاو ۗ ضِ ذُنُوبِهِمعم بِبهيبصن يا رِيدُ اللَّـها ينَّما لَما فَاعلَّوتَو

الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

{قَال يا قَوم ارايتُم ان كنت علَ بينَة من رب وآتَان رحمةً من عندِه فَعميت علَيم انُلْزِمموها وانتُم لَها
كارِهونَ} صدق اله العظيم [هود:28].

ف م الحقه عن الحه عليه وآله وسلم‐ لفتوى ربال ه ‐صلصدّقة من محمدٍ رسول الوتجدون الفتوى م
:نة بمايلالرواية الحق لدى أهل الس الدين كما جاءت ف ختلفين فبين الم م الحقالإستدلال عن الح
نسٍ ، عقَي ِبا نو برمثنا ع ، ةيرغالْم نونُ باردٍ ، ثنا هيمح ندُ بمحثنا م ، ازِييدٍ الرعس نب لدَّثَنَا عح]

،نْهع هال ضر لع نع ، الطَّائ خْتَرِيالْب ِبا نع ، رٍ الطَّائيب نع ، ليهك نةَ بلَمس ندٍ ، عخَال نبِ بيشُع
قَال : قَال رسول اله صلَّ اله علَيه وسلَّم : " انَّ جِبرِيل علَيه السلام اتَان، فَقَال : انَّه ستَونُ ف امت فتْنَةٌ

، مدَكعا بم رخَبو ، مَلا قَبم انَب يهف ، لجو زع هال تَابك : ؟ فَقَال رِيلا جِبا ينْهم جخْرا الْمفَم : فَقُلْت !
لُّهضي رِهغَي دَى فالْه تَغبي نمو ، هال همقْصي رِهبِغَي قْضارٍ فَيبج نم رمذَا الاه لو نم ، مَنيا بم محو

اله] صدق عليه الصلاة والسلام.

وكدلك ف الروايات الحق لدى الشيعة ورد كما يل: [قال الرسول : ألا إنها ستون فتنة فقال الإمام عل فما
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المخرج منها؟ قال كتاب اله فيه نبأ من قبلم وخبر من بعدكم وحم ما بينم وهو الفصل ليس بالهزل من
تركه من جبار قصمه اله ومن ابتغ الهدى من غيره أضلّه اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم
وهو الصراط المستقيم وهو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا تلتبس به الألسنة ولا يشبع منه العلماء ولا يبل من
كثرة الرد ولا تنقض عجائبه وهو الذي لم ينته الجن إذ سمعوه إلا أن قالوا: إنا سمعنا قرآناً عجبا هو الذي
من قال به صدق ومن حم به عدل ومن عمل به أجر ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم] صدق محمد

رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

وعليه يقوم أساس دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولن أبو بلال الشيخ أحمد هواري يريد
الاستدلال للحم بين المختلفين خالياً من كتاب اله حتّ إنّه أراد أن يعجزن بآياتٍ حت يقنعن أنّه لا يعلم
ف لامه إلا بومن ثم ما كان رد ،ألجمناه بالحق حت وأحسن تأويلا ه، ومن ثم آتيناه بالحقتأويله إلا ال

:ه ويقول ما يلكتاب ال ام إلدعوة من يدعو للاحت ف من عند نفسه، ومن ثم يفت كلام

إقتباس

غير حق، وأنه قائم عل القريب العاجل وذلك لأنك عل ف لا أشك لحظة واحدة أن أمركم هذا سينته)
أساس هارٍ، وأنه سينهار لا محالة)

ومن ثم أرد عليه بقول اله تعال:{فَانَّكَ  تُسمع الْموتَ و تُسمع الصم الدُّعاء اذَا ولَّوا مدْبِرِين ﴿٥٢﴾ وما انت بِهادِ الْعم عن

ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم.

.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
17 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

11:25 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2493

ــــــــــــــــــــ
الإمام المهدي يبدأ بحوارٍ جديدٍ وبسؤالٍ يطرح نفسه: فهل يمن للبشر أن يلمهم اله جهرةً ؟

بِسم اله الرحمن الرحيم {وقُل رب ادخلْن مدْخَل صدْقٍ واخْرِجن مخْرج صدْقٍ واجعل لِّ من لَّدُنكَ
وا هآنِ مالْقُر نم لنُنَزوقًا (٨١) وانَ زَهك لاطنَّ الْبا لاطالْب قزَهو الحق اءج قُلا ﴿٨٠﴾ ويرلْطَانًا نَّصس

شفَاء ورحمةٌ لِّلْمومنين و يزِيدُ الظَّالمين ا خَسارا ﴿٨٢﴾} [الإسراء].

{آمنُوا بِه او لا تُومنُوا انَّ الَّذِين اوتُوا الْعلْم من قَبله اذَا يتْلَ علَيهِم يخرونَ للأذْقَانِ سجدًا (١٠٧)ويقُولُونَ
سبحانَ ربنَا انْ كانَ وعدُ ربنَا لَمفْعولا (١٠٨)ويخرونَ للأذْقَانِ يبونَ ويزِيدُهم خُشُوعا (١٠٩)} صدق اله

العظيم [الإسراء].

والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار والتابعين الأنصار للحق ف الأولين وف الآخرين
وف الملأ الأعل إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

سلام اله عليم معشر الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل فضيلة الشيخ الدكتور أحمد هوراي
وكافة الباحثين عن الحق من الناس أجمعين..

ويا فضيلة الدكتور، بارك اله فيك وغفر اله لك وللأنصار وجميع المسلمين وللإمام المهدي معم وثبتنا
عل الصراط المستقيم، فن ممن قال اله عنهم ف محم كتابه: {والَّذِين اذَا ذُكروا بِآياتِ ربهِم لَم يخروا

علَيها صما وعميانًا ﴿٧٣﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وإنّما أنا الإمام المهدي المنتظَر احاجِج البشر من ذِكرِهم رسالةَ اله إليهم الُقرآن العظيم لمن شاء منهم أن
يستقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق

اله العظيم [التوير].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2493
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2493
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{انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٨٧﴾ ولَتَعلَمن نَباه بعدَ حين ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [ص].

وذلك لأنّ أعلم أنّه حجة اله عل البشر من بعد تنزيله وأمر اله رسوله بالاستمساك به ومن اتّبعه. تصديقاً
لقول اله تعال: {فَاستَمسكْ بِالَّذِي اوح الَيكَ انَّكَ علَ صراط مستَقيم ﴿٤٣﴾ وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ

وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

تَابـٰذَا كهو} :ه تعالمه. تصديقاً لقول الفر بما خالف لمحألا وإنّ الاستمساك بالقُرآن هو اتّباعه وال
انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

:ه تعالر. تصديقاً لقول الر والتفالتدب ه من قبل الاتّباع إله فيك لقد أمركم الريم، بارك الال ويا أخ
{كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص]، ولن تهتدي
إل الحق حت تتدبر ف آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم، ثم تُؤمن وتقر بما جاء فيها
وتفر بما خالفها، وإن اتّبعت ما خالف لآيات ام التاب البينات فقد كفرت بالآيات البينات. وقال اله

تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا أخ الريم، سبقت فتوانا بالحق أنّه لا يحاجِج المهدي المنتظَر ناصر محمد ٍاليمان أحدٌ من القُرآن إلا
غلبه بالحق شرطَ أن يون سلطان علم ناصر محمد اليمان من آيات التاب المحمات ف قلب وذات
الموضوع آيات بينات لعالمم وجاهلم، وبما أنّك انتقلت للحوار إل موضوع آخر من بعد إقامة الحجة
عليك ف مواضيع قبله ومن ثم انتقلت إل موضوع رؤية اله جهرةً علَّك تقيم الحجة فيه عل ناصر محمد

اليمان، وهيهات هيهات يا فضيلة الشيخ أن يون بيانك للقرآن هو أهدى من بيان الإمام ناصر محمد
اليمان وأحسن تأويلا إذا كان ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر المصطف من رب العالمين.

وإل الدخول ف قلب موضوع الحوار الجديد بسؤال يطرح نفسه: هل يمن للبشر أن يلمهم اله جهرةً؟
والجواب تجده ف محم التاب ف قول اله تعال: {وما كانَ لبشَرٍ ان يلِّمه اله ا وحيا او من وراء

حجابٍ او يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما يشَاء انَّه عل حيم} صدق اله العظيم [الشورى:51].

ومن ثم يتساءل الباحث عن الحق ويقول: "فهل عدم رؤية اله جهرةً هو من صفات اله الأزلية؟". ومن ثم
لَّـهلُوا لعجو} :ه تعالقول ال ة فالأزلي التعريف عن صفاته الرب م كتابه فمح تجدون الجواب ف

شُركاء الْجِن وخَلَقَهم وخَرقُوا لَه بنين وبنَاتٍ بِغَيرِ علْم سبحانَه وتَعالَ عما يصفُونَ ﴿١٠٠﴾ بدِيع السماواتِ
وارضِ انَّ يونُ لَه ولَدٌ ولَم تَن لَّه صاحبةٌ وخَلَق كل شَء وهو بِل شَء عليم ﴿١٠١﴾ ذَٰلم اللَّـه ربم
ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها 
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وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فهذا يعن أنّ ما خالف هذه الصفات لذات الرب فإنّه ليس اله رب العالمين بل الباطل من دونه، ولذلك
 ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مرب اللَّـه مذَٰل} :ه تعالقال ال

تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد الباحثين عن الحق فيقول: "وما يقصد اله بقوله {لا تُدْرِكه الابصار}؟". ومن ثم
أي لا تحيط برؤيته، ودليل الإحاطة تجدوه ف {ارصبالا هتُدْرِك لا} بقوله ه تعالونقول: يقصد ال نفتيه بالحق

قول اله تعال: {قَال اصحاب موس انَّا لَمدْركونَ} صدق اله العظيم [الشعراء:61].

تعلموا أنواع الإدراك ويقصد الإحاطة ف ويقصدون أنّه قد أحاط بهم فرعون ومن معه، وإنّما ذلك ل
هاتين الآيتين بلمة الإدراك أي الإحاطة، فأما قول أصحاب موس: {انَّا لَمدْركونَ} أي احيطَ بنا، وأما قول

اله تعال: {لا تُدْرِكه الابصار} أي لا تحيط برؤية ذاته سبحانه.

ومن ثم يأت تساؤل جديد، فهل عدم رؤية اله بالأبصار جهرةً هو حصرياً عل البشر أم أنّه يقصد أبصار
قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل وساء ما جلَمو} :ه تعالقول ال خلقه أجمعين؟ وتجدون الجواب ف ف ءش كل

لبلْجل هبر َّلا تَجفَلَم انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر نلَـو انلَن تَر كَ قَاللَيا أنظُر أرِن بر
جعلَه دكا وخَر موس صعقًا فَلَما أفَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وأنَاْ أول الْمومنين} صدق اله العظيم

[الأعراف:143].

وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مرب اللَّـه مذَٰل} :ه بقوله تعالومن ثم تعلمون أنّه حقاً يقصد ال
علَ كل شَء وكيل ﴿١٠٢﴾  تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله
العظيم، ويقصد أبصار خلقه أجمعين بشل عام بتاتاً {لا تُدْرِكه الابصار}، ولذلك بين اله لنبيه موس عن
سبب عدم رؤيته جهرةً لون أبصار خلقه أجمعين لا تتحمل رؤية عظمة ذات اله جهرة إلا أنْ يستقر الجبل

انلَن تَر قَال} :ه تعالها يوماً ما. وقال الانه فسوف تدرك الأبصار ربانه فإن استقر مم ‐وهو جبل‐
ولَـن انظُر الَ الْجبل فَانِ استَقَر مانَه فَسوف تران}، ومن ثم ننتظر نتيجة الفتوى بالحق عل الواقع
الحقيق. وقال اله تعال: {فَلَما تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا} صدق اله العظيم، إذاً لم يستقر مانه،

{انلَن تَر كَ قَاللَيا أنظُر أرِن بر قَال} :ه تعالقول ال ف ه جهرةً هعن رؤية ال فأصبحت الفتوى الحق
صدق اله العظيم، والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل بعد هذه الفتوى من اله لنبيه موس ينبغ له أن يعتقد
تانَكَ تُبحبس قال: {قَال ه موسال لسان نب الدنيا والآخرة؟ والجواب: تجدونه عل ه جهرة فبرؤية ال

الَيكَ وأنَاْ أول الْمومنين} صدق اله العظيم.
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يرد لقد سبقك من قال ذلك". ومن ثم حترم هواري عجباً قولك: "يا ناصر محمد اليمانويا فضيلة الشيخ الم
عليك المهدي المنتظَر وأقول: يا خطيب المنبر، إنّما المهدي المنتظَر يبعثه اله ف زمن خلاف علماء الأمة
المختلفين ف الدين فيجعله اله حماً بين المختلفين ف الدين فيحم بينهم بالحق فيما كانوا فيه يختلفون،
ولذلك تجدن أصدق الشيعة ف عدم رؤية اله جهرة وأنر عليهم عقائداً اخرى ما أنزل اله بها من سلطان،
وكذلك تجد المهدي المنتظَر يصدق القُرآنيين ف عدم رجم الزان المتزوج وينر عليهم فتواهم أن الصلوات
ثلاث، ويخالفهم المهدي المنتظَر إل الحق ف عقيدة أهل السنة والجماعة أنّ الصلوات خمس وليست ثلاث
كما يعتقد القُرآنيين. إذاً المهدي المنتظَر لن يبعثه اله بشء جديد ليس ف كتاب اله وسنة رسوله بل يحق
الحق ف كتاب اله وسنة رسوله ويفر بالباطل المخالف لتاب اله وسنة رسوله الحق، فما خطبم لم
تفقهوا دعوة المهدي المنتظَر الحق الذي بعثه اله ناصراً لما جاء به محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم؟ وبما أنّ القرآن محفوظ من التحريف ولذلك يدافع المهدي المنتظَر عن سنَّة جده بسلاح العلم من
محم القُرآن العظيم فينر منها ما خالف لمحم كتاب اله فيستنبط لم حم النّف أو الإثبات، فمالم

كيف تحمون يا فضيلة الشيخ؟ فهل تريدون مهدياً منتظراً يأت متبعاً أم مبتدعاً! أفلا تعقلون؟

وأرى فضيلة الشيخ إذا رجع للتاب فلن يتبع إلا ظاهر آيات التاب المتشابهات ف موضوع الرؤية ابتغاء
البرهان لحديث الفتنة ف رؤية اله جهرةً، ولنّك يا فضيلة الدكتور أعرضت عن آيات التاب المحمات

الت تنف رؤية ذات اله جهرةً واتَّبعت الآيات المتشابهات ابتغاء إثبات حديث الفتنة، وتزعم أنّ ذلك
الحديث إنما هو تأويل لتلك الآية المجملة، وأعلم أنّك لا تريد أن تُفسر القرآن بغير الحق بل تبتغ تأويله
مات فحتاب المال مبرغم أنه جاء مخالفاً لآيات ا إثبات ذلك الحديث أنّه عن النب عل رصنك مول
موضوع رؤية اله جهرة، فأعرض عنهن فضيلة الشيخ واتّبع ظاهر آيات التاب المتشابهات ف موضوع
الرؤية، ولذلك فف قلبك زيغٌ عن الحق البين ف آيات التاب المحمات هن ام التاب لعالمم وجاهلم.

تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم
[البقرة:99].

ولذلك قال اله تعال: {هو الَّذِي انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات فَاما
خُونَ فاسالرو هال لاا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلغَاء تَاتابو تْنَةغَاء الْفتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف الَّذِين

الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا وما يذَّكر الا اولُواْ الألْبابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

ام إلالاحت تدعونا إل الدكتور هواري ويقول: "فما خطبك يا ناصر محمد اليمان أن يقاطعن ما يودولرب
كتاب اله لنف الباطل ف السنة النَّبوية، وأفتيتنا أن ما خالف عن محم القُرآن ف السنة النَّبوية أنه باطل

مفترى حت إذا جئناك بالبرهان من القرآن لأحاديث وروايات فإذا أنت لا تزال مصراً عل إنار تلك
الأحاديث". ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر وأقول: يا أخ الريم، إن ليس ف قلب المهدي المنتظَر زيغٌ
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مذَٰل} :ه تعالقلب وذات الموضوع. كمثال قول ال نات فمات البيتاب المحآيات ال ن فالبي عن الحق
وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مرب اللَّـه
انلَن تَر كَ قَاللَيا أنظُر أرِن بر ه العظيم، {قَال١٠٣﴾} صدق ال﴿ الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي
ولَـن انظُر الَ الْجبل فَانِ استَقَر مانَه فَسوف تَران فَلَما تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا وخَر موس صعقًا
ظاهر وأتّبع عنهن عرضيف اه العظيم، فصدق ال {يننموالْم لأنَاْ أوكَ ولَيا تانَكَ تُبحبس قَال ا أفَاقفَلَم

آياتٍ اخَر متشابهاتٍ ظاهرهن غير باطنهن ولذلك لا يزلن بحاجة للتأويل؟ ولذلك تزعم أنت أنّ ذلك الحديث
الفتنة الموضوع الذي جاء مخالفاً لمحم كتاب اله إنّما جاء بياناً لتلك الآية المتشابهة الت لا تزال بحاجة

للتأويل، ولن المهدي المنتظَر يقول: ورب اله لو كان لم يخالف لآيات التاب المحمات لأخذت به
واتبعته ما دام تشابه مع القرآن، وإنّما سبب كفري به ووصف لحديث الفتنة أنّه باطل موضوعٌ نظراً لأنّه

تشابه مع آياتٍ لا يزلن بحاجة للتأويل، ومن ثم جاء مخالفاً لآيات التاب المحمات هن ام التاب لأنّ اله
أمركم بالاتّباع لآيات التاب المحمات والإيمان بالآيات المتشابهات الت لا يعلم بتأويلهن إلا اله

والراسخون ف العلم الذين لا يفرون ببعض التاب ويؤمنون ببعض بل يتبعون آيات التاب المحمات
ويؤمنون بالمتشابهات ويقولون: {يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا وما يذَّكر الا اولُواْ الألْبابِ} صدق اله

العظيم [آل عمران:7].

ويا أيها الشيخ الهواري، تُب إل اله حبيب ف اله، وتاله إنّ ف قلبك زيغٌ عن الحق ولذلك تعرض عن
آيات التاب المحمات البينات من آيات ام التاب ف نف رؤية اله جهرةً، ومن ثم تعمد إل المتشابه من
القُرآن الذي يحمل تشابهاً لغوياً ف ظاهر الآية، وبما أنّ ظاهرها غير باطنها ولذلك لا تزال بحاجة للتأويل.
مثال قول اله تعال: {ۇجوه يومئذٍ نَّاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

:ه تعالمواضع أخرى تفيد الانتظار. كمثال قول ال ف برغم أنّك لتعلم علم اليقين أنّ كلمة ناظرة تأت
{فَنَاظرةٌ بِم يرجِع الْمرسلُونَ} صدق اله العظيم [النمل:35].

وأما قول اله تعال: {ۇجوه يومئذٍ نَّاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم، فهذه الآية قد
تون محمة بينة ظاهرها كباطنها من آيات التاب المحمات هن أم التاب، وقد تون من الآيات

المتشابهات. والسؤال الذي يطرح نفسه موجه لناصر محمد اليمان افتراضياً فيقول: "إذاً أفتنا يا من تزعم
أنّك المهدي المنتظَر كيف لنا أن نعلم الآية المحمة من الآية المتشابهة حت لا يختلط علينا الأمر فنتبع ظاهر

أساس العقيدة لنف عل المنتظَر وأقول: فبناء م المهديعلي يرد م". ومن ثمتشابه فنعرض عن المحالم
م أن تأخذوا الآية فتتبعوها دون أن تعرضوا ظاهرها علل ه فلا ينبغكتاب ال طلق فل مالتناقض بش
آيات التاب الأخرى مهما كانت واضحةً بينةً ف نظركم، فلا تستغنوا بفتواكم من عند أنفسم مهما كانت
واضحةً بينةً ف نظركم، فالظن لا يغن من الحق شيئاً لأنّها إما أن تون محمةً أو متشابهةً. مثال قول اله
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تعال: {ۇجوه يومئذٍ نَّاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم. فهذه الآية إما أن تون
محمةٌ ظاهرها كباطنها وإما أن تون متشابهةٌ، فيف لم أن تعلموا هل ه من آيات التاب المحمات

أم من آيات التاب المتشابهات؟ وحت تستطيعوا أن تعلموا ذلك فعليم أن ترجعوا إل آية محمة ف قلب
وذات موضوع رؤية اله جهرةً، فإذا لم تجدوا فيها اختلافاً عن قول اله تعال: {ۇجوه يومئذٍ نَّاضرةٌ ﴿٢٢﴾
الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم. فعند ذلك يتبين لم أنّها آية محمة من آيات أم التاب، أما إذا
وهۇج} :ه تعالقلب وذات الموضوع اختلافاً عن ظاهر قول ال جاءت ف م الآيات التوجدتم أن بين تل

يومئذٍ نَّاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم، ومن ثم تعلمون أنّها من الآيات
المتشابهات. فتعالوا ليتم عرض قول اله تعال {ۇجوه يومئذٍ نَّاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق
اله العظيم؛ عل آياتٍ ف قلب وذات الموضوع شرط أن تون هذه الآيات بينات للعالم والجاهل. مثال قول
اله تعال: {قَال رب أرِن أنظُر الَيكَ قَال لَن تَران ولَـن انظُر الَ الْجبل فَانِ استَقَر مانَه فَسوف تَران فَلَما
تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا وخَر موس صعقًا فَلَما أفَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وأنَاْ أول الْمومنين} صدق

اله العظيم [الأعراف:143].

ولنّه لربما ينف فقط عدم رؤيته جهرة ف الدُنيا ولن الظن لا يغن من الحق شيئاً، فيف لم أن تعلموا
أنّ عدم رؤية اله جهرة ه من صفات ذات الرب سبحانه، ومن ثم تذهبوا للبحث ف التاب عن صفات
اله الأزلية الت لا ينبغ أن تتغير يوماً لا ف الدُنيا ولا ف الآخرة، فإذا وجدتم بينهن النف لرؤية اله جهرة
دِيعب} :ه تعالالبحث للتأكيد وقال ال م أن من صفات الخالق العظيم عدم رؤيته جهرة، وإلن لفقد تبي

م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ءَش لك خَلَقةٌ وباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ارااتِ واومالس
وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مرب اللَّـه

يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ومن ثم تعلمون أنّ عدم رؤية اله جهرة من صفاتٍ لذات الرب الأزلية ف الدُنيا والآخرة، وحت لا يخدعم
المسيح الذاب الذي يلّمم جهرة وأنتم ترونه ويقول أنّه ربم وهو ليس بربم الحق، وأكبر حجة لم عليه
دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مرب اللَّـه مذَٰل} :ه تعالم جهرةً وأنتم ترونه. ولذلك قال اللمأنه ي

وهو علَ كل شَء وكيل ﴿١٠٢﴾  تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق
اله العظيم.

إذاً وبل بساطة سوف يقول أنصار المهدي المنتظَر للمسيح الذاب: يا من يدع الربوبية ويلم العباد
جهرةً ونحن نراه، إنَّك كذاب أشر ولست اله الواحدُ القهار الذي لا تدركه الأبصار فتحيط برؤيته، تصديقاً
لِب وهو ءَش لك خَلَقةٌ وباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ارااتِ واومالس دِيعب} :ه تعاللقول ال

﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مرب اللَّـه م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش
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 تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم، وبما أنّك تلمنا
جهرةً ونحن نراك فإنّك كذّاب أشر ولست اله الواحد القهار الذي قال ف محم كتابه: {وما كانَ لبشَرٍ ان

يلِّمه اله ا وحيا او من وراء حجابٍ او يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما يشَاء انَّه عل حيم} صدق اله
العظيم [الشورى:51]. ولذلك فيف تلمنا جهرة ونحن نراك؟".

فمن ثم يقيم أنصار المهدي المنتظَر الحجة عل عدو اله بآيات التاب المحمات، وأما الذين لا يعقلون ولا
يتفرون فسوف يقولون: "فبما أنّ محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم قد أخبرنا أن المسيح الذاب
أعور ومتوب عل جبينه كافر، فبما أنّك لست بأعورٍ ولا متوب عل جبينك كافر فأنت اله ربنا"، أولئك
وقعوا ف مر شياطين البشر وتمهيدهم لفتنة المسيح الذاب، أولئك تجدونهم معرضين عن محم الذكر

مهما يحاجهم به المهدي المنتظَر فلن يتّبعوا آيات التاب المحمات مهما كانت آيات محمات بينات من
آيات أم التاب، فلن يتّبعوا آيات التاب المحمات البينات ما دامت جاءت مخالفة لما بين أيديهم من
الروايات عن الثقات، ولن يفروا بتاب اله بحجة أنّه لا يعلم تأويله إلا اله وحسبنا ما وجدنا عليه سلفنا

الصالح أولئك، فهل أنت أعلم من محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وصحابته رجال حول الرسول
هعم الَّذِينو هال ولسدٌ رمحم} :ه تعالم كتابه بالرضوان؟ تصديقاً لقول المح هم فالذين شهد لهم رب

نهِم موهۇج ف ماهيماناً سورِضو هال نم لاتَغُونَ فَضبداً يجعاً سكر ماهتَر منَهياء بمحفَّارِ رْال َلدَّاء عشا
هوقس َلى عتَوتَغْلَظَ فَاسفَاس هفَآزَر هشَطْا جخْرا عرزك نجِيلا ف مثَلُهمو اةرالتَّو ف مثَلُهكَ مودِ ذَلجثَرِ السا
يعجِب الزراعَ ليغيظَ بِهِم الْفَّار وعدَ اله الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ منْهم مغْفرةً واجراً عظيماً} صدق

اله العظيم [الفتح:29].

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: أولئك معه قلباً وقالباً وأصل عليهم وأسلم تسليماً، وأما سؤال
ولن بينهم قوم آخرين يظهرون الإيمان لتحسبوهم منهم وما هم منهم، تصديقاً لقول اله تعال: {ويحلفُونَ

بِاله انَّهم لَمنْم وما هم منْم ولَنَّهم قَوم يفْرقُونَ} صدق اله العظيم [التوبة:56].

{واذَا لَقُواْ الَّذِين آمنُواْ قَالُواْ آمنَّا واذَا خَلَواْ الَ شَياطينهِم قَالُواْ انَّا معم} صدق اله العظيم [البقرة:14].

{يقُولُونَ بِالْسنَتهِم ما لَيس ف قُلُوبِهِم} صدق اله العظيم [الفتح:11].

منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}
يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو

اختلافا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ولَو ردوه الَ الرسولِ والَ اول امرِ
منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق
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اله العظيم [النساء].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ه وعبده؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانسلمين خليفة الأخو الم

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

09:52 مساء
ــــــــــــــــ

من الإمام المهدي إل حامل الراية ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
محقاً من الأنصار السابقين الأخيار فل جميع المسلمين، فإذا كنت م وعلينا وعله عليريم سلام الال أخ
لم تُقدِّم بيعتك؟ ولماذا لم تُرسل لنا باسمك الحق عل الخاص حت نتعرف عليك من بعد الظهور؟ وأشرك

عل كل حالٍ لما تبذله من مجهودٍ لتطبيق البيان الحق للقرآن للإمام المهدي لتبيان الحق عل الواقع
الحقيق، والحق أحق أن يتّبع.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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- 12 -
الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

09:27 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2624

ــــــــــــــــ
ومزيدٌ من الرد المجلم من الإمام المهدي عل الدكتور الهواري ..

إقتباس

بحث موجز ف رؤية اله
المنرون لرؤية اله هم المعتزلة والشيعة الاثن عشرية وعل هذا فاخ اليمان مسبوق بهذا القول ونفس

استدل بها المانعون وسأقتصر البحث ف نفسها الادلة الت الرؤية ه نف استدل بها عل الادلة الت
محل النزاع فاقول: الادلة النقلية عل نف الرؤية والرد عليها

َلا انْظُر نَلو انتَر لَن كَ قَاللَيا نْظُرا رِنا بر قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل وسم اءا جلَمو" :الاية الاول
قَال فَاقا اقًا فَلَمعص وسم خَرا وكد لَهعج لبلْجل هبر َّلا تَجفَلَم انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج

سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين" ودليلهم ان لن للتأبيد مطلقا والجواب: ان هذا ليس بصحيح بدليل:
1- ان لن تأت للتأبيد الدنيوي فقط بدليل ان المؤمنين سيرون ربهم يوم القيامة قال تعال:" ۇجوه يومئذٍ
نَاضرةٌ الَ ربها نَاظرةٌ" فيون الجمع بينهما ان الاول ف الدنيا والثانية ف الاخرة وسيأت تفسير الشيخ

اليمان لها.
2- وهذا المعن يفسره الاية التالية "ولَن يتَمنَّوه ابدًا بِما قَدَّمت ايدِيهِم واله عليم بِالظَّالمين " اي الموت
فهل لن عل التابيد المطلق؟ الجواب لا لان نفيهم تمن الموت هوفقط ف الدنيا واما يوم القيامة فقد

تاثرت الايات ف بيان تمنيهم الموت وان يجعلهم اله ترابا. بل هذه الاية تشهد لاهل السنة بانها دليل لهم
لا عليهم ففيها كثيرا من الادلة العقلية عل وقوع الرؤية منها:

ا‐ ان الرؤية لو كانت مستحيلة لما طلبها موس اصلا ولن فاته ان جسده الحال لا يتحمل الرؤية
ولهذا قال له ربه ان الجبل عل عظمة خلقه لن يتحمل فيف انت. فلو كان موس يعلم استحالتها عقلا
لما طلبها اصلا فلا يعقل ان يدرك المعتزلة والشيعة ومعهم اخ اليمان استحالة رؤية اله شرعا وعقلا
ون موسام الطرف الاخر؟ ولا يجوز أن ي ؟ فيا ترى من هو الاعلم موسحين لم يدرك ذلك موس ف

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2624
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2624
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صلوات اله عليه وسلامه ‐ وقد ألبسه اله جلباب النبيين وعصمه بما عصم به المرسلين ‐ قد سأل
ربه ما يستحيل عليه فإذا لم يجز ذلك عل موس صل اله عليه و سلم علمنا أنه لم يسأل ربه مستحيلا

وأن الرؤية جائزة عل ربنا تعال. ولو كانت الرؤية مستحيلة عل ربنا تعال كما زعمت المعتزلة
والشيعة واخ اليمان ولم يعلم ذلك موس صل اله عليه و سلم وعلموه هم لانوا عل قولهم أعلم باله

من موس صل اله عليه و سلم وهذا مما لا يدعيه مسلم.
فأنت الآن أيها الحبيب مخير من أن تميل إل تجهيل النب صل اله عليه وسلم تسليماً، أو إل تجهيل

الطرف الاخر، فاختر لنفسك ما أليق بك.
‐ وعل هذا فان تعليق الرؤية باستقرار الجبل يعود ال طبيعة التحمل لا مجرد استحالة الرؤيا. هنا اسال
اخ اليمان سؤالا: هل تجرؤ حسب عقيدتك ان تقول اللهم ارن انظر اليك؟ اذان فيف تجرأ موس هل

يوجه عل ؟ فطلب موسهل ادركت مسالة عقدية لم يدركها موس ه موسال انت اعلم من نب
توجيهين لا ثالث لهما: اما انه كان يعلم استحالة رؤية اله ومع هذا سالها واما انه يعلم عدم استحالتها

ولن جسده لا يقوى عليها ف الدنيا.
ولا ينبغ ان يقال لم ين يعلم استحالتها فسالها فنقول معاذ اله الا يعلم موس ما يستحيل عل اله لان

ما يستحيل عل اله يعلمه العوام فيف بالانبياء
ب‐ ان جواز الرؤيا علقه اله عل شء ممن وهو استقرار الجبل والاستقرار ممن. اي اننا نسال هل

من الممن ان يستقر الجبل نقول نعم لا مانع لانه مخلوق فاذا ثبت استقرار الجبل وهو امر ممن
ن انظر" فالقاعدة ان ما علق علبقوله "ول "استقرت الرؤيا ولهذا جاء الاستدراك بعد قوله" لن تران

الممن كان ممنا وهذا جواب منطق بديع لا يختلف عليه اثنان وارجو ان يون واضحا لم.
ج‐ هل ثبت تجل اله للجبل ؟ الجواب قطعا نعم بدليل قوله تعال: "فَلَما تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا" ومن

باب اول ان يتجل اله لانبيائه ورسله اذ انه لا خصوصية للجبل عل الانبياء والرسل وهذا يؤكد ان
المانع من الرؤيا ف الدنيا ه طبيعة التحمل فلم يتحملها الجبل فيف بالبشر ولن ف الاخرة الامر

يختلف فالمرء يعط طاقات وطاقات ولهذا اثبتت الايات والاحاديث وقوع الرؤيا ف الاخرة دون الدنيا.
يفيد نف "ن هذا التعبير"لن ترانول "الجواز اصلا لقال "لست بمرئ نف د‐ لو كان المقصود بالنف

الوجود فقط وليس نف الجواز وبينهما فرق.

الاية الثانية: "واذْ قُلْتُم يا موس لَن نُومن لَكَ حتَّ نَرى اله جهرةً فَاخَذَتْم الصاعقَةُ وانْتُم تَنْظُرونَ"
فالصاعقة انما حلت بهم لرفضهم التصديق والاذعان ا بشرط الرؤية لا لمجرد طلب الرؤية فالقوم

مستبرون ويؤيد هذا المعن الايات التالية:
‐ قوله تعال : { يسالُكَ اهل التاب ان تُنَزل علَيهِم كتابا من السماء فَقَدْ سالُواْ موس اكبر من ذلك

فَقَالُواْ ارِنَا اله جهرةً فأخذتهم الصاعقة بظلمهم } وانزال التاب امر مقدور عليه ولن اله لم ينزله لانه
يعلم ان القوم مستبرين لا لانه يستحيل عليه انزال التاب وكذالك القول ف طلبهم رؤية اله .
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هِمنفُسا بروا فنَا لَقَدِ استبنرى ر وة انَا الملئلَيع نزِلا لاقَاءنَا لَوونَ لجري الذين لا قَالو } : قوله تعال ‐
وعتَوا عتُواً كبِيراً } وهنا جاء التصريح بان القوم مستبرين وذلك انه لا حاجة لهم ف هذا الطلب لأنه لما

تمت الدلائل عل صدق المدع كان طلب الدلائل الزائدة تعنتاً والمتعنت يستوجب التعنيف .

الاية الثالثة: قوله تعال : (لا تدركه الأبصار وهو يدرك الأبصار) لا بد ان نفرق بين بين الرؤية والادراك
فالقران انزله اله بلسان عرب مبين

أولا:ـ الرؤية : من الفعل (رأى) وه النظر إل الش المرئ بالعين وهذا معن بسيط وه جائزة من
العباد له تعال ف الأخرة فهم سيرون ربهم ف الأخرة عياناً كماهو معتقد اهل السنة و الجماعة.

ثانياً:ـ الإدراك: من الفعل( أدرك ‐ يدرك ‐إدراك)) والادراك هو المعرفة والإحاطة بالش وهو قدر زائد
عن الرؤيه.. وه غير جائزة ولا مستطاعة من من العباد ف حق اله تعال. والدليل: ف ان الرؤية غير
موس فقد نف (إنَّا لمدركون قال كلا فلما تراءى الجمعان قال أصحاب موس) : الادراك: قوله تعال
عليه السلام الإدراك ولم ينف الرؤية وذلك لان الرؤية غير الادراك فالادراك اخص من الرؤية. وقال

تحفة المريد : (إنا لا نسلّم أن الإدراك بالبصر هو مطلق الرؤية،بل هو رؤية مخصوصة،وه البيجوري ف
الت تون عل وجه الإحاطة بحيث يون المرئ منحصرا بحدود ونهايات ،فالإدراك المنف اخص من
الرؤية،ولا يلزم من نف الأخص نف الأعم .والحاصل انه تعال يرى من غير تيف بيفية من اليفيان
المعتبرة ف رؤية الأجسام ومن غير إحاطة وعل هذا لا بد ان نجمع بين هذه الاية الجليلة وبين قوله

تعال" {ۇجوه يومئذٍ نَّاضرةٌ الَ ربهانَاظرةٌ}" لقد تشبث اخ اليمان بآية الادراك ولن عندما اعترضته
الاية الريمة {الَ ربها نَاظرةٌ} سارع ف تأويلها لان ظاهرها يعارض الاية الاول والت ه محمة عنده

ونس ان الاصل عدم التاويل طالما اننا نستطيع حمل الاية عل الظاهر.

الاية الرابعة: "وما كانَ لبشَرٍ ان يلّمه اله الا وحياً او من وراء حجابٍ او يرسل رسولا فَيوح بِاذْنه ما
يشَاء" والجواب ان هذه الاية تتلم عن انواع العلاقة بين اله والانبياء بشأن تبليغ الرسالة: وحيا " قال
ه عليه وسلم: (إن روح القدس نفث فال ون إلهاما، ومنه قوله صلقلبه في مجاهد: نفث ينفث ف
روع إن نفسا لن تموت حت تستمل، رزقها وأجلها فاتقوا اله وأجملوا ف الطلب. خذوا ما حل

ودعوا ما حرم). " أو من وراء حجاب " كما كلم موس. " أو يرسل رسولا " كارساله جبريل عليه السلام.
والاية لم تنف الرؤية ولم تثبتها فلماذا اطلت اللام عندها اخ اليمان. وان كان هنالك من نف فليس

عل اطلاقه بشهادة الايات الاخرى مثل" ال ربها ناظرة" والاحاديث المتوافرة.

اللام عل قوله تعال: " {ۇجوه يومئذٍ نَّاضرةٌ الَ ربها نَاظرةٌ}"
ـ قال اله تعال: {ۇجوه يومئذٍ نَّاضرةٌ }. يعن مشرقة{الَ ربها نَاظرةٌ}.يعن رائية

:معان اللغة عل وقد جاء النظر ف
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.قَتخُل فيك بِلا َلونَ انظُري ََفا} : ا‐ نظر الاعتبار كقوله تعال
ب ـ نظر الانتظار كقوله تعال: {ما ينظُرونَ ا صيحةً واحدَةً } .

ج ـ نظر التعطف.
د ـ أو يون عن نظر الرؤية. وعليه نقول:

اولا: لا يجوز أن يون اله عز وجل عن نظر التفير والاعتبار لأن الآخرة ليست بدار اعتبار. ولا يجوز
أن يون عن نظر الانتظار لأن النظر إذا ذكر مع ذكر الوجه فمعناه نظر العينين اللتين ف الوجه كما إذا

ذكر أهل اللسان نظر القلب فقالوا : " انظر ف هذا الأمر بقلبك " لم ين معناه نظر العينين وكذلك إذا
ون فون للقلب. وأيضا فإن نظر الانتظار لا ين معناه نظر الانتظار الذي يذكر النظر مع الوجه لم ي
الجنة لأن الانتظار معه تنغيص وتدير وأهل الجنة ف ما لا عين رأت ولا أذن سمعت من العيش السليم
والنعيم المقيم . وإذا كان هذا هذا لم يجز أن يونوا منتظرين لأنهم كلما خطر ببالهم شء أتوا به مع

خطوره ببالهم وإذا كان ذلك كذلك فلا يجوز أن يون اله عز وجل أراد نظر التعطف لأن الخلق لا يجوز
خالقهم. وإذا فسدت الأقسام الثلاثة صح القسم الرابع من أقسام النظر وهو أن معن أن يتعطفوا عل

قوله: {الَ ربها نَاظرةٌ } أنها رائية ترى ربها عز و جل.
ثانيا: مما يبطل قول النافين للرؤية بأن اله عز و جل أراد بقوله : {الَ ربها نَاظرةٌ} نظر الانتظار ان نظر
الانتظار لا يون مقرونا بقوله : ( إل ) لأنه لا يجوز عند العرب أن يقولوا ف نظر الانتظار " إل " ألا ترى
أن اله تعال لما قال : {ما ينظُرونَ ا صيحةً واحدَةً } لم يقل " إل " إذ كان معناه الانتظار. وقال عز و

جل مخبرا عن بلقيس : { فَنَاظرةٌ بِم يرجِع الْمرسلُونَ } فلما أرادت الانتظار لم تقل " إل " فلما قال
سبحانه: {الَ ربها نَاظرةٌ ) علمنا أنه لم يرد الانتظار وإنما أراد نظر الرؤية.

ثالثا: لما قرن اله عز و جل النظر بذكر الوجه أراد نظر العينين اللتين ف الوجه كما قال : {قَدْ نَرى
تَقَلُّب وجهِكَ ف السماء فَلَنُولِّينَّكَ قبلَةً تَرضاها} . فذكر الوجه وإنما أراد تقلب عينيه نحو السماء ينظر

نزول الملك عليه يصرف اله تعال له عن قبلة بيت المقدس إل القبلة فإن قيل إن قوله تعال: {الَ ربها
َلقال : {ا ه سبحانه وتعاله واله ليس هو الثواب ربها ناظرة ؟ فنقول : ثواب ال ةٌ } إنما أراد إلرنَاظ
ربها نَاظرةٌ } فلم هذا التحريف. وعل هذا فالايات والاحاديث متفقة وليست مختلفة كما يظن البعض

وهذا هو المنهج السليم الذي دل عليه القران ولا اريدك اخ اليمان ان ترر ل الحم عند الاختلاف ان
نرجع ال كتاب اله فمن الذي اوهمك اننا لا نحتم لتاب اله لقد رجعنا لايات التاب وجمعنا بينها ولم

نلجأ ال تاويل اية بالمجاز كما فعلت لان الل عندنا متفق وكذلك الاحاديث منسجمة تماما. ومن ادلة
الجواز "كلا انهم عن ربهم يومئذ لمحجوبون" فما فائدة هذا القيد" لمحجوبون" اذا كان اله لا يرى اصلا

وسنتلم المرة القادمة عن الاحاديث الت انرها الشيخ

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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:ونقتبس من بيان الدكتور هواري ما يل

إقتباس

بحث موجز ف رؤية اله
المنرون لرؤية اله هم المعتزلة والشيعة الاثن عشرية وعل هذا فأخ اليمان مسبوق بهذا القول ونفس

الادلة الت استدل بها عل نف الرؤية ه نفسها الادلة الت استدل بها المانعون.

انته الاقتباس.

ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: يا رجل، إنما ابتعث اله الإمام المهدي حماً بين
ف باطل م علّنة ولالعقيدة الفلاني ف الحق م علختلفين من علماء الدين فيقول لتلك الطائفة إنالم

مسألة ف الحق ؛ بل تجدهم علواحدة ق هنا وهناك ولم يعد مع طائفةقد تفر أخرى، وذلك لأنّ الحق عقيدة
وعل باطل ف أخرى وجئتم حماً بينم فيما كنتم فيه تختلفون، فأحم بينم بآياتٍ بيناتٍ هن ام التاب.
دِّلْهب وذَا ارِ هآنٍ غَيتِ بِقُرنَا اىقَاءونَ لجري  الَّذِين نَاتٍ قَالياتُنَا بآي هِملَيع َذَا تُتْلاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

موي ذَابع بر تيصنْ عا خَافا ِّنا َلا وحا يم ا تَّبِعنْ اا نَفْس لْقَاءت نم دِّلَهبنْ اا ونُ لا يم قُل
عظيم} [يونس:15].

{واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا بينَاتٍ قَال الَّذِين كفَروا للَّذِين آمنُوا اي الْفَرِيقَين خَير مقَاما واحسن نَدِيا} صدق اله
العظيم [مريم:73].

{وكذَلكَ انْزلْنَاه آياتٍ بينَاتٍ وانَّ اله يهدِي من يرِيدُ} [الحج:16].

{واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا بينَاتٍ تَعرِف ف ۇجوه الَّذِين كفَروا الْمنْر يادونَ يسطُونَ بِالَّذِين يتْلُونَ علَيهِم آياتنَا
قُل افَانَبىم بِشَر من ذَلم النَّار وعدَها اله الَّذِين كفَروا وبِىس الْمصير} [الحج:72].

{سورةٌ انْزلْنَاها وفَرضنَاها وانْزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَعلَّم تَذَكرونَ} [النور:1].

{بل هو آيات بينَات ف صدُورِ الَّذِين اوتُوا الْعلْم وما يجحدُ بِآياتنَا ا الظَّالمونَ} [العنبوت:49].

ذَا اا هقَالُوا مو مكاودُ آببعانَ يا كمع مدَّكصنْ يرِيدُ اي لجر ذَا اا هنَاتٍ قَالُوا مياتُنَا بآي هِملَيع َذَا تُتْلاو}
افْكٌ مفْتَرى وقَال الَّذِين كفَروا للْحق لَما جاءهم انْ هذَا ا سحر مبِين} [سبأ:43].
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{واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا بينَاتٍ ما كانَ حجتَهم ا انْ قَالُوا اىتُوا بِآبائنَا انْ كنْتُم صادِقين} [الجاثية:25].
{واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا بينَاتٍ قَال الَّذِين كفَروا للْحق لَما جاءهم هذَا سحر مبِين} [الأحقاف:7].

{يمحر وفءلَر مِب هنَّ الاالنُّورِ و َلاتِ االظُّلُم نم مخْرِجينَاتٍ لياتٍ بآي دِهبع َلع لنَزالَّذِي ي وه}
[الحديد:9].

ذَابع رِينافْللنَاتٍ وياتٍ بلْنَا آينْزقَدْ او هِملقَب نم الَّذِين بِتا كمبِتُوا كك ولَهسرو هونَ الادحي نَّ الَّذِينا}
مهِين} [المجادلة:5].

{ولَقَدْ انْزلْنَا الَيم آياتٍ مبينَاتٍ ومثًَ من الَّذِين خَلَوا من قَبلم وموعظَةً للْمتَّقين} [النور:34].
{لَقَدْ انْزلْنَا آياتٍ مبينَاتٍ واله يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم} [النور:46].

اتِ اللَّـهآي ملَيتْلُو عي وسا ﴿١٠﴾ ررذِك ملَيا اللَّـه لنزنُوا ۚ قَدْ اآم ابِ الَّذِينلْبا ولا اي فَاتَّقُوا اللَّـه}
مبينَاتٍ لِّيخْرِج الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ ۚ ومن يومن بِاللَّـه ويعمل صالحا

يدْخلْه جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ابدًا قَدْ احسن اللَّـه لَه رِزْقًا ﴿١١﴾} [الطلاق].
صدق اله العظيم

ويا رجل، فذلك الإمام المهدي يحاجم بآيات التاب البينات لعالمم وجاهلم فتعرض عنهن فتتبع ظاهر
وهۇج} :ه تعالغير ظاهرهن لا تحيطون به علماً مثال قول ال خف تأويل لهن تشابه من القرآن اللاتالم

يومئذٍ نَّاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

{كلا انَّهم عن ربهِم يومئذٍ لَمحجوبونَ} صدق اله العظيم [المطففين:15].

ويا أخ الريم، إنّك لا تحيط بآيات التاب المتشابهات علماً، وسوف أضرب لك عل ذلك مثلا ف قول
لاو هال مهلِّمي لاو ةرالآخ ف ملَه قخَلا كَ لالَـئوا يلاناً قَلثَم هِمانمياو هدِ الهونَ بِعشْتَري نَّ الَّذِينا} :ه تعالال

ينظُر الَيهِم يوم الْقيامة ولا يزكيهِم ولَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [آل عمران:77].

نظُري لاو هال مهلِّمي لاو} :ه تعالقول ال لا تحيط بتأويله، والتشابه هو ف هذه الآيات متشابه ويوجد ف
الَيهِم} صدق اله العظيم، فلو تتّبع ظاهر الآية لنفيت أنّ اله يلِّم الفار يوم القيامة ونفيت أنّه ينظر إليهم،
:ه تعالقول ال فار فال إل ليم من الربمات برهان التتاب المحال مآيات ا نك سوف تجد فول

{ويوم ينَادِيهِم فَيقُول اين شُركائ الَّذِين كنتُم تَزعمونَ} صدق اله العظيم [القصص:62].

وقوله: {ويوم ينَادِيهِم فَيقُول ماذَا اجبتُم الْمرسلين} صدق اله العظيم [القصص:65].

ملَهو يهِمكزي لاو ةاميالْق موي هِملَيا نظُري لاو هال مهلِّمي لاو} :ه تعالقول ال تشابه فن لك المومن ثم يتبي
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لاو هال مهلِّمي لاو} :ه تعالقول ال ن لك أنّ التشابه بالضبط هو فه العظيم، وتبيصدق ال {يملا ذَابع
ائكشُر نيا قُولفَي نَادِيهِمي مويو} :ه تعالقول ال ن فم البيومن ثم تجد ظاهره مخالفاً للمح .{هِملَيا نظُري

الَّذِين كنتُم تَزعمونَ} صدق اله العظيم. وقوله: {ويوم ينَادِيهِم فَيقُول ماذَا اجبتُم الْمرسلين} صدق اله
ذَابفَذُوقُواْ الع نَا قَالبرو َلقَالُواْ ب قذَا بِالْحه سلَيا قَال هِمبر َلفُواْ عذْ ۇقى اتَر لَوو} :العظيم. وقوله تعال

بِما كنتُم تَفُرونَ} [الأنعام:30].

وقوله تعال: {يا معشَر الْجِن والانسِ الَم ياتم رسل منم يقُصونَ علَيم آيات وينذِرونَم لقَاء يومم هذَا
قَالُواْ شَهِدْنَا علَ انفُسنَا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُواْ علَ انفُسهِم انَّهم كانُواْ كافرِين} صدق اله العظيم

[الأنعام:130].

تاب فم الم المتشابه الذي يخالف ظاهره لمحن للمهم يوم القيامة. إذاً تبيه حقاً يم أنّ الن لوها تبي
قول اله تعال: {ولا يلِّمهم اله ولا ينظُر الَيهِم} صدق اله العظيم. وبما أنّ لا أجمع بين الآيات كما

تزعمون بل آتيم بالبيان الحق لمتشابه القرآن وإنّا لصادقون، وأفتيم بالمقصود بعدم التليم ف قول اله
تعال: {ولا يلِّمهم اله ولا ينظُر الَيهِم}، أي أنه لا يلمهم بوح التفهيم إل قلوبهم ليسألوه رحمته كما كلَّم

نم ونَنَنَا لَنمحتَرلَنَا و رتَغْف نْ لَمانَا ونْفُسنَا انَا ظَلَمبر قلوبهم: {قَا التفهيم إل ه آدم وزوجته بوحال
الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23].

وهذا القول الذي قالوه إنّما ه اللمات الت تلقّاها آدم من ربه بوح التفهيم فقالها آدم وتاب اله عليه،
تصديقاً لقول اله تعال: {فَتَلَقَّ آدم من ربه كلماتٍ فَتَاب علَيه} صدق اله العظيم [البقرة:37].

وتبين لم نوعٌ من وح التليم إل القلب بالتفهيم، وبما أنّ اله لن يلم اليائسين من رحمته يوم القيامة
بتليم التفهيم إل قلوبهم ليسألوه رحمته ولذلك فهم من رحمته يائسون ويبحثون عن الرحمة عند عباده

الذين هم أدن رحمةً من اله أرحم الراحمين، وكذلك البيان لقول اله تعال: {ولا ينظُر الَيهِم}؛ فلا يقصد أنّه
رحمة ربهم كونه أوح ا القوم الآخرون الذين ينظرون إللا ينظر إليهم ببصره بل لا ينظر إليهم برحمته، وأم
إليهم بوح التفهيم أن يسألوه رحمته ولذلك فهم لرحمة ربهم منتظرون، وأما اليائسون من رحمة اله أولئك
هم الوجوه الباسرة أصحاب القلوب اليائسة من رحمة اله ولذلك تظن أن يفعل بها فاقرة لأنّها غير الوجوه
الناظرة إل اله ليرحمهم فهم يرجون رحمته ولا يبحثون عن الرحمة عند عباده من دونه فهم يعلمون أنّ اله

وهۇجةٌ ﴿٢٣﴾ ورا نَاظهبر َلةٌ ﴿٢٢﴾ ارذٍ نَّاضئموي وهۇج} :ه تعالهو أرحم الراحمين. ولذلك قال ال
يومئذٍ باسرةٌ ﴿٢٤﴾ تَظُن ان يفْعل بِها فَاقرةٌ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ويتبين لم أنه يقصد الانتظار من خلال قول اله تعال: {وۇجوه يومئذٍ باسرةٌ ﴿٢٤﴾ تَظُن ان يفْعل بِها
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أنّ وجوهاً تنتظر لرحمته وأخرى تنتظر لعذابه، ولذلك قال: {تَظُن ه العظيم؛ بمعنةٌ ﴿٢٥﴾} صدق الرفَاق
ان يفْعل بِها فَاقرةٌ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم.

ويا رجل.. يا دكتور، فهل تؤمن بالعرش العظيم؟ فذلك هو الحجاب وذلك هو العرش العظيم المستوي عليه
مهسمي  هِمفَازَتا بِماتَّقَو الَّذِين اللَّـه نَجيو} :ه تعالالآخرة. وقال ال إزالة عرشه ف ذاته، فتعال لننظر فهل تم

السوء و هم يحزنُونَ ﴿٦١﴾ اللَّـه خَالق كل شَء وهو علَ كل شَء وكيل ﴿٦٢﴾ لَّه مقَاليدُ السماواتِ
وارضِ والَّذِين كفَروا بِآياتِ اللَّـه اولَـٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٦٣﴾ قُل افَغَير اللَّـه تَامرونِّ اعبدُ ايها الْجاهلُونَ

ل٦٥﴾ ب﴿ رِينالْخَاس نم ونَنَلَتلُكَ ومع طَنبحلَي تكشْرا نكَ لَئلن قَبم الَّذِين َلاكَ ولَيا وحلَقَدْ ا٦٤﴾ و﴿
ةاميالْق موي تُهضا قَبيعمج ضراو قَدْرِه قح وا اللَّـها قَدَرم٦٦﴾ و﴿ رِينالشَّاك نن مكدْ وبفَاع اللَّـه
والسماوات مطْوِيات بِيمينه ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٧﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

بر لَّـهدُ لمالْح يلقو قم بِالْحنَهيب قُضو هِمبدِ رمونَ بِححبسشِ يرلِ الْعوح نم افِّينةَ حئَى الْمتَرو}
الْعالَمين ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

بحانه، ألا وإنّ حجاب الربالمستوي عليه س إذاً عرشه العظيم المستوي عليه لم يتم إزالته لأنّه حجاب الرب
عندها جنة المأوى ويغشاها ما يغش الت سدرة المنته بين الخالق وخلقه، ألا وإنّها حجابه ه هو المنته
من نور وجهه تعال، فم فصلنا ذلك تفصيلا ف كثير من البيانات وعرفنا لم سدرة المنته أنها شجرة
مضيئة وسبب إضاءتها نور وجه اله سبحانه، فاتّق اله أخ الريم، فيف تريدون رؤية اله؛ ذات اله
العظيم؟ أفلا يفم أنّه يلِّمهم تليماً من وراء الحجاب، وتشرق الأرض بنور وجهه من وراء الحجاب؟
قم بِالْحنَهيب قُضو هِمبدِ رمونَ بِححبسشِ يرلِ الْعوح نم افِّينةَ حئَى الْمتَرو} :ه تعالر قول الوتذك

وقيل الْحمدُ للَّـه رب الْعالَمين ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم. أفلا تؤمنون بعرش اله العظيم؟ أفلا تؤمنون أنّ
اله مستوٍ عل عرشه العظيم؟ فذلك هو ذاته حجاب الرب لو كنتم تعلمون؟ ولا يزال ف القلب صبر لفضيلة

الدكتور أحمد هواري لنزيد الأنصار علماً وتبياناً للقرآن العظيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب
العالمين.

ويا رجل، إذا كنت ترى أنّ الإمام ناصر محمد اليمان لم يجِبك ف نقطة فسوف أنصحك أن تقوم بتنزيل
أسئلتك سـ 1؛ سـ 2؛ سـ 3، ومن ثم نأتيك بالإجابة عل كل سؤالٍ بإذن اله، وسلام عل المرسلين والحمدُ

له رب العالمين..

م، ولنزيدكم علماً إلرب داه ومعذرة إلهذا الرجل ولا تيأسوا من ه ويا معشر الأنصار، اصبروا عل
علمم ليزيدكم اله به هدًى إل هداكم، واله مع ومعم هو مولانا نعم المول ونعم النصير وإل اله تُرجع
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الأمور وله الحم ولا يشرك ف حمه أحداً.

.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان
_______________



23-05-2010 وتبين لم أن الوح من اله بثلاث طرق..  183

n-ye.me/51443 875/1831

- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

07:35 مساء
ــــــــــــــــــ

وتبين لم أنّ الوح من اله بثلاث طرق..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويا أسد بن هاشم الذي يجادلن بالقرآن، إليك سؤال المهدي المنتظَر، وبما أنّك تريدُ أن تجعل ذكر الإنسان
نُطْفَة نانَ منْسا خَلَق} :ه تعالقول ال ه يقصد رسولَه فون الن أن يل عام فهل يمالقرآن هو بش ف

فَاذَا هو خَصيم مبِين} صدق اله العظيم [النحل:4].

ونعلم جوابك أنّه يقصد فقط الفار بالحق. ونستنتج من ذلك: إنّ ذكر الإنسان يقصد به التخصيص وليس
خَلَق} :ه تعالقول ال رسلين فالعموم لشمل هذا القول جميع الأنبياء والم العموم، لأننا لو نطبقه عل
انْسانَ من نُطْفَة فَاذَا هو خَصيم مبِين} صدق اله العظيم، إذاً يقصد الافر فقط المنر للحق من ربه.

تصديقاً لقول اله تعال: {وضرب لَنَا مثًَ ونَس خَلْقَه قَال من يحيِ الْعظَام وه رميم} صدق اله العظيم
[يس:78].

وكذلك قول اله تعال: {خَلَق انسانَ ﴿٣﴾ علَّمه الْبيانَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الرحمن]، فهو لا يقصد
أنّه علم النّاس أجمعين البيان؛ بل يقصد إنساناً واحداً علّمه البيان الشامل للقرآن العظيم فيعلمم بالقلم ما
لم تونوا تعلمون، وذلك لأنه يخاطبم بالقلم الصامت بالبيان الحق للقرآن ف عصر الحوار من قبل الظهور
ا٢﴾ اقْر﴿ لَقع نانَ منسا ١﴾ خَلَق﴿ كَ الَّذِي خَلَقبر مبِاس ااقْر} :ه تعالتصديقاً لقول ال .أجل مسم إل

وربكَ اكرم ﴿٣﴾ الَّذِي علَّم بِالْقَلَم ﴿٤﴾ علَّم انسانَ ما لَم يعلَم ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [العلق].

فإذا أردت أن تطبق هذه الآية عل الرسول عليه الصلاة والسلام؛ ولنه أم ولم يعلّمه اله بالقلم؛ بل علّمه
:ه تعالقول ال جبريل عليه الصلاة والسلام! إذاً فمن هو الإنسان المقصود بالضبط؟ وتجد رمز الجواب ف

{ن والْقَلَم وما يسطُرونَ ﴿١﴾} صدق اله العظيم [القلم].
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للقرآن حت ه بحرفٍ من حروف اسم الإنسان الذي سوف يعلّمه البيان الحقه أقسم لنبيوهنا تجد أنّ ال
يتبين للناس أجمعين أنّ محمداً رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ليس بمجنونٍ؛ بل جاء بالحق من

رب العالمين، فيتم اله بالإنسان الذي علمه البيان الشامل للقرآن نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

ويا رجل أفلا تعلم أن لل دعوى برهان والذب حباله قصيرة؟ فإذا لم ين ناصر محمد اليمان هو الإنسان
المقصود الذي علمه اله البيان فلن يستطيع أن يهيمن عليم بالبيان الحق للقرآن، أفلا تتقون؟ فلا تصدّ عن

البيان الحق للقرآن الذي نُفصله للناس تفصيلا، ونُعلمهم ما لم يونوا يعلمون، فإذا لم ين ناصر محمد
اليمان هو الإمام المهدي الإنسان الذي علمه اله البيان الحق للقرآن فلن تجده يهيمن بالبيان الحق للقرآن
عل من يحاجه بالقرآن، وإذا كان ناصر محمد اليمان هو الإنسان الذي علّمه اله البيان الحق للقرآن فلن
لفل ،عليه بالبيان من ذات القرآن بخيرٍ من بيانه وأحسن تأويلا من القرآن إلا هيمنت تجد أحداً يجادلن

.ه تعالبيان قول ال ف ذلك مثلا رهانٌ وسوف أضرب لك علدعوى ب

إقتباس

وأخرج الفرياب وعبد بن حميد وابن أب الدنيا ف التوبة وابن جرير وابن المنذر وابن أب حاتم والحاكم
قال: أي رب ألم تخلقن {آدم من ربه كلمات فتلق} قوله  وصححه وابن مردويه عن ابن عباس ف

بيدك؟ قال: بل. قال: أي رب ألم تنفخ ف من روحك؟ قال: بل. قال أي رب ألم تسبق إل رحمتك قبل
غضبك؟ قال: بل. قال: أي رب أرأيت إن تبت وأصلحت أراجع أنت إل الجنة؟ قال: نعم

انته تفسير القُرآن لأحد المفسرين.

ولنّ لا أعلم أنّ آدم تم إرجاعه إل الجنّة الت كان فيها؛ بل تاب اله عليه من النار، وإنّما يفسرون القرآن
برواية مفتراة عن ابن عباس، وابرى ابن عباس من رواية ذلك التفسير؛ بل هو مفترى باسمه، وذلك لأنّ

شياطين البشر يحاولون تحريف القرآن عن طريق رواياتٍ تخص التّفسير حسب زعمهم، ولن سوف آتيك
بتأويل قول اله تعال: {فَتَلَقَّ آدم من ربه كلماتٍ فَتَاب علَيه انَّه هو التَّواب الرحيم} صدق اله العظيم

[البقرة:37].

وسوف تجد اللمات المقصودة بالضبط ه ف قول اله تعال: {قَالا ربنَا ظَلَمنَآ انفُسنَا وان لَّم تَغْفر لَنَا
وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23].

وأما كيف تلقّ هذه اللمات؟ وسوف نفتيك بالحق أنه تلقاها بوح التّفهيم إل القلب ليقولا ذلك. تصديقاً
لقول اله تعال: {وما كانَ لبشَرٍ ان يلِّمه اله ا وحيا او من وراء حجابٍ او يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما

يشَاء} صدق اله العظيم [الشورى:51].
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فأما البيان الحق لقول اله تعال: {وما كانَ لبشَرٍ ان يلِّمه اله ا وحيا} أي ما كان للإنسان أن يلمه
الرحمن جهرةً إلا وحياً، ويقصد وح التّفهيم إل القلب بالإلهام. مثال قول اله تعال: {فَفَهمنَاها سلَيمانَ}
صدق اله العظيم [الأنبياء:79]، وأما قول اله تعال: {او من وراء حجابٍ} ويقصد بوح التليم من وراء

حجاب، مثال قول اله تعال: {وكلَّم اله موس تَليما} صدق اله العظيم [النساء:164].

رسل من ربويقصد جبريل الم {شَاءا يم هذْنبِا وحفَي وسر لسري وا} :ه تعالوأما البيان لقول ال
العالمين إل من يصطف ويختار. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّه لَقَول رسولٍ كرِيم (19) ذِي قُوة عندَ ذِي

الْعرشِ مين (20) مطَاع ثَم امين (21)} صدق اله العظيم [التوير].

: ه بثلاث طرق وهمن ال م أن الوحن لوتبي

1- وح التفهيم مباشرة من الرب إل القلب.
2- وح التليم من وراء حجاب.

3- إرسال جبريل عليه الصلاة والسلام.

وحفَي وسر لسري وابٍ اجاء حرن وم وا ايحو ا هال هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
عل ن! وسلامفيك خيراً بادئ الأمر ول هاشم، لقد كان ظن ه العظيم. ويا أسد بنشَاء} صدق الا يم هذْنبِا

المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخو المؤمنين؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ

بيانات الإمام المهدي عن سر الأحرف المقطعة ف أوائل سور القرآن الريم:
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?1262

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?1262
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الإمام ناصر محمد اليمان
10 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
24 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

09:50 مساء
________

السائل المهدي المنتظَر وكل باحثٍ عن الحق، والمجيب اله الواحدُ القهار ..

بِسم اللَّـه الرحمـٰن الرحيم {ولَقَدْ جِىنَاهم بِتَابٍ فَصلْنَاه علَ علْم هدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ ﴿٥٢﴾} صدق
اله العظيم [الأعراف].

ســ 1: فما ه الفتوى بالحق عن سبب دخول أهل النار ف النار، فهل ظلمهم اله أم إنهم ظلموا أنفسهم؟
جــ 1: قال اله تعال: {تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۗ وما اللَّـه يرِيدُ ظُلْما لِّلْعالَمين ﴿١٠٨﴾} [آل

عمران].

{وما ظَلَمهم اللَّـه ولَـٰن انفُسهم يظْلمونَ} [آل عمران:117].

{وما ظَلَمنَاهم ولَـٰن ظَلَموا انفُسهم} [هود:101].

{انَّ اللَّـه  يظْلم النَّاس شَيىا ولَـٰن النَّاس انفُسهم يظْلمونَ ﴿٤٤﴾} [يونس].

{الَم ياتهِم نَبا الَّذِين من قَبلهِم قَوم نُوح وعادٍ وثَمود وقَوم ابراهيم واصحابِ مدْين والْموتَفاتِ ۚ اتَتْهم رسلُهم
بِالْبينَاتِ ۖ فَما كانَ اللَّـه ليظْلمهم ولَـٰن كانُوا انفُسهم يظْلمونَ ﴿٧٠﴾} [التوبة].

{كذَٰلكَ فَعل الَّذِين من قَبلهِم ۚ وما ظَلَمهم اللَّـه ولَـٰن كانُوا انفُسهم يظْلمونَ} [النحل:33].

{و يظْلم ربكَ احدًا} [الهف:49].
صدق اله العظيـــــــــم.

ســ 2: اللهم أفتن وعبادك، فهل أمرت عبادك أن يتّبعوا الدُّعاة الاتّباع الأعم أم أمرتهم أن يستخدموا
عقولهم؟

نْهانَ عكَ كولَـٰئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالجــ 2: وقال ال
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مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

عصر بعث الأنبياء وف راط المستقيم فالص دى للذين اهتدوا إلاله رك عن سوعباد ســ 3: اللهم أفتن
عصر بعث المهدي المنتظَر، فهل سبب هداهم أنهم استخدموا عقولهم أم أنك أنت من هديتهم من غير سببٍ

من عند أنفسهم؟
مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالجــ 3: قال ال

اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ســ 4: فبما أنك رب لم تَهدِ إل الحق إ الذين يستخدمون العقل والمنطق الفري، فهل هذا يعن أن سبب
دخول أهل النارِ النار هو لأنهم لم يستخدموا عقولهم؟

 نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالجــ 4: قال ال
يبصرونَ بِها ولَهم آذَانٌ  يسمعونَ بِها ۚ اولَـٰئكَ كانْعام بل هم اضل ۚ اولَـٰئكَ هم الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق

اله العظيم [الأعراف].

ســ 5: اللهم أفتن وعبادك من هم أشر الدّواب ف التاب؟
جــ 5: قال اله تعال: {انَّ شَر الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم

[الأنفال].

ســ 6: فهل يا إله العالمين قد ادركَ أهل النار عن سبب دخولهم النار أنّه كان بسبب الاتّباع الأعم وعدم
استخدام العقل؟

جــ 6: قال اله تعال: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم
[الملك].

ســ 7: اللهم أفتن وعبادك فهل لعبادك الخيرة أن يصطفوا خليفتك من دونك؟
جــ 7: قال اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما

يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ســ 8: اللهم أفتن وعبادك هل تَهدي من تشاء أنت وتُضل من تشاء أنت سبحانك؟
جــ 8: قال اله تعال: {اتَتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ ۖ فَما كانَ اللَّـه ليظْلمهم ولَـٰن كانُوا انفُسهم يظْلمونَ}

[التوبة:70].
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{وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم
ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم

تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج
تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح

وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ســ 9: فهل هذا يعن أنك سبحانك تَهدي إليك من ينيب إليك من عبادك طالباً الهدى؟
جــ 9: قال اله تعال: {اللَّـه يجتَبِ الَيه من يشَاء ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله العظيم [الشورى:13].

ســ 10: اللهم أفتن وعبادك عن حجتك عل عبادك وعن حجة عبادك عليك؟
جــ 10: قال اله تعال: {قُل فَللَّـه الْحجةُ الْبالغَةُ} [الأنعام:149].

نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو}
من قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ

زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءج
يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ســ 11: اللهم أفتن وعبادك فهل أمرتنا أن نتّبع ذِكرك وأمرتنا أن نفر بما خالف لمحم ذِكرك المحفوظ
من التحريف؟

جــ 11: قال اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

ســ 12: فما هو حبلك يا إله الذي أمرتنا أن نعتصم به ونذر ما خالف لمحمه؟
جــ 12: قال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاما

الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾}
صدق اله العظيم [النساء].

ســ 13: اللهم أفتن وعبادك فهل للصدق برهان؟
جــ 13: قال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ســ 14: فما هو البرهان لصدق الدّاعية يا أرحم الراحمين؟
جــ 14: قال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاما
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الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾}
صدق اله العظيم.

نات فآياتك البي ف ة الداحضة للباطل هجن لعبدك وعبادك جميعاً أن الحقد تبي ســ 15: إذاً يا إله
محم كتابك.

لينُونَ ﴿٦﴾ وموي هاتآيو دَ اللَّـهعدِيثٍ بح يفَبِا ۖ قكَ بِالْحلَيا عنَتْلُوه اللَّـه اتلْكَ آيت} :ه تعالجــ 15: قال ال
يملذَابٍ ابِع هشِّرا ۖ فَبهعمسي ن لَّماا كبِرَتسم رصي ثُم هلَيع َتُتْل اتِ اللَّـهآي عمس٧﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لِّل

﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

له عليه وآله وسلّم ‐ بشال ّه ‐ صلالذِّكر هو لمحمدٍ رسول ال ســ 16: فهل يا إله العالمين خطابك ف
خاص أم إنك تخاطب به العالمين أجمعين؟

جــ 16: قال اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله
العظيم [التوير].

ســ 17: اللهم أفتن وعبادك فهل أنزلت ف كتابك آياتٍ بيناتٍ للعالم والجاهل لل ذي لسانٍ عرب مبين؟
جــ 17: قال اله تعال: {انَّا جعلْنَاه قُرآنًا عربِيا لَّعلَّم تَعقلُونَ ﴿٣﴾} [الزخرف].

{وكذَٰلكَ انزلْنَاه حما عربِيا ۚ ولَئن اتَّبعت اهواءهم بعدَ ما جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اللَّـه من ول و واقٍ
﴿٣٧﴾} [الرعد].

{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ســ 18: فهل أمرتنا أن نتّبع آيات التاب المحمات البينات للعالم والجاهل وآيات اخرى أمرتنا بالإيمان
بها فقط؟

ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالجــ 18: قال ال
ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا

والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم
[آل عمران].

ســ 19: فهل يا إله أمرتنا أنّ ما وجدناه جاء مخالفاً لمحم ذِكرك أن نفر به ونتّبع ذِكرك المحفوظ من
التحريف القرآن العظيم؟
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رِيمرٍ كجاو ةرغْفبِم هشِّربِ ۖ فَببِالْغَي ـٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالجــ 19: قال ال
﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ســ 20: وإذا لم يتّبعوا الداع إل اتّباع ذِكرك المحفوظ من التحريف القرآن العظيم فما هو السبيل
لإقناعهم؟

جــ 20: قال اله تعال: {ان نَّشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله
العظيم [الشعراء].

ســ 21: فما ه هذه الآية المنتظرة يا أرحم الراحمين؟
جــ 21: قال اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 22: فماذا ف الدُّخان المبين يا أرحم الراحمين؟
جــ 22: قال اله تعال: {يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 23: وماذا سوف يقولون حين يرون عذاب اله ف الدُّخان المبين يا عّم الغيوب؟
جــ 23: قال اله تعال: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 24: وهل سوف تشف عنهم العذاب حت حين ليتّبعوا هذا القرآن العظيم الذين هم عنه معرضون؟
جــ 24: قال اله تعال: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا

منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 25: فهل يا إله العالمين هذا القرآن هو البصيرة فقط لمن تَنزل عليه؛ محمد رسول اله صلّ اله عليه
وآله وسلّم، أم إنك جعلته كذلك بصيرةً لمن اتَّبع محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟

جــ 25: قال اله تعال: {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا
من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ســ 26: ومن كذّب بالجواب من محم التاب ف هذا البيان فهل كذّب محمداً وناصر محمدٍ عليهم الصلاة
والسلام وجميع المؤمنين أم إنهم كذّبوا بقول رب العالمين؟

جــ 26: قال اله تعال: {فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَـٰن الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ} صدق اله العظيم
[الأنعام:33].
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ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين أو من امتهم فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان ولننا
نحن المسلمون لن يعذِّبنا اله ما دام العذاب هو بسبب الفر بالتاب وذلك لأننا نحن المسلمين بالقرآن

وأقول: إذاً فلماذا تُعرِضون عن الدعوة إل م الإمام ناصر محمد اليمانعلي يرد العظيم مؤمنون"، ومن ثُم
الاحتام إل كتاب اله واتّباعه؟ فلبئس ما يأمركم به إيمانم إن كنتم مؤمنين بأن تُعرِضوا عن دعوة

الاحتام إل كتاب اله فيما كنتم فيه تختلفون وذلك لأنم اتّبعتم ملة طائفة من أهل التاب حت ردوكم من
وا فشْرِبانَا ويصعنَا وعمقَالُوا س} :ه تعالم كافرين فقلتم كمثل قولهم: سمعنا وعصينا، وقال البعد إيمان

قُلُوبِهِم الْعجل بِفْرِهم ۚ قُل بِىسما يامركم بِه ايمانُم ان كنتُم مومنين} صدق اله العظيم [البقرة:93].

قنفوطَتَانِ يسبم دَاهي لا قَالُوا ۘ بنُوا بِملُعو دِيهِميا غْلُولَةٌ ۚ غُلَّتم دُ اللَّـهي ودهقَالَتِ الْيو} :ه تعالوقال ال
َلا اءغْضالْبةَ ودَاوالْع منَهينَا بلْقَياا ۚ وفْركانًا وكَ طُغْيبن ركَ ملَيا نزِلا ام منْها ميرثزِيدَنَّ كلَيو ۚ شَاءي فيك
دِينفْسالْم بحي  اللَّـها ۚ وادضِ فَسرا نَ فوعسيو ۚ ا اللَّـههطْفَابِ ارا لِّلْحقَدُوا نَاروا الَّمك ۚ ةاميالْق موي

منَّها لَو٦٥﴾ و﴿ يمنَّاتِ النَّعج مخَلْنَاهدو هِماتىيس منْهنَا عفَّرَا لاتَّقَونُوا وتَابِ آمْال لهنَّ اا لَو٦٤﴾ و﴿
اقَاموا التَّوراةَ وانجِيل وما انزِل الَيهِم من ربهِم كلُوا من فَوقهِم ومن تَحتِ ارجلهِم ۚ منْهم امةٌ مقْتَصدَةٌ ۖ

لَّغْتا بفَم لتَفْع ن لَّماكَ ۖ وبن ركَ ملَيا نزِلا الِّغْ مب ولسا الرهيا الُونَ ﴿٦٦﴾ يمعا يم اءس منْهم يرثكو
رِسالَتَه ۚ واللَّـه يعصمكَ من النَّاسِ ۗ انَّ اللَّـه  يهدِي الْقَوم الْافرِين ﴿٦٧﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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- 42 -
الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
24 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

09:50 مساء
________

السائل المهدي المنتظَر وكل باحثٍ عن الحق، والمجيب اله الواحدُ القهار ..

بِسم اللَّـه الرحمـٰن الرحيم {ولَقَدْ جِىنَاهم بِتَابٍ فَصلْنَاه علَ علْم هدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ ﴿٥٢﴾} صدق
اله العظيم [الأعراف].

ســ 1: فما ه الفتوى بالحق عن سبب دخول أهل النار ف النار، فهل ظلمهم اله أم إنهم ظلموا أنفسهم؟
جــ 1: قال اله تعال: {تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۗ وما اللَّـه يرِيدُ ظُلْما لِّلْعالَمين ﴿١٠٨﴾} [آل

عمران].

{وما ظَلَمهم اللَّـه ولَـٰن انفُسهم يظْلمونَ} [آل عمران:117].

{وما ظَلَمنَاهم ولَـٰن ظَلَموا انفُسهم} [هود:101].

{انَّ اللَّـه  يظْلم النَّاس شَيىا ولَـٰن النَّاس انفُسهم يظْلمونَ ﴿٤٤﴾} [يونس].

{الَم ياتهِم نَبا الَّذِين من قَبلهِم قَوم نُوح وعادٍ وثَمود وقَوم ابراهيم واصحابِ مدْين والْموتَفاتِ ۚ اتَتْهم رسلُهم
بِالْبينَاتِ ۖ فَما كانَ اللَّـه ليظْلمهم ولَـٰن كانُوا انفُسهم يظْلمونَ ﴿٧٠﴾} [التوبة].

{كذَٰلكَ فَعل الَّذِين من قَبلهِم ۚ وما ظَلَمهم اللَّـه ولَـٰن كانُوا انفُسهم يظْلمونَ} [النحل:33].

{و يظْلم ربكَ احدًا} [الهف:49].
صدق اله العظيـــــــــم.



24-05-2010 السائل المهدي المنتظر وكل باحث عن الحق، والمجيب اله الواحد القهار ..  185

n-ye.me/36877 885/1831

ســ 2: اللهم أفتن وعبادك، فهل أمرت عبادك أن يتّبعوا الدُّعاة الاتّباع الأعم أم أمرتهم أن يستخدموا
عقولهم؟

نْهانَ عكَ كولَـٰئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالجــ 2: وقال ال
مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

عصر بعث الأنبياء وف راط المستقيم فالص دى للذين اهتدوا إلاله رك عن سوعباد ســ 3: اللهم أفتن
عصر بعث المهدي المنتظَر، فهل سبب هداهم أنهم استخدموا عقولهم أم أنك أنت من هديتهم من غير سببٍ

من عند أنفسهم؟
مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالجــ 3: قال ال

اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ســ 4: فبما أنك رب لم تَهدِ إل الحق إ الذين يستخدمون العقل والمنطق الفري، فهل هذا يعن أن سبب
دخول أهل النارِ النار هو لأنهم لم يستخدموا عقولهم؟

 نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالجــ 4: قال ال
يبصرونَ بِها ولَهم آذَانٌ  يسمعونَ بِها ۚ اولَـٰئكَ كانْعام بل هم اضل ۚ اولَـٰئكَ هم الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق

اله العظيم [الأعراف].

ســ 5: اللهم أفتن وعبادك من هم أشر الدّواب ف التاب؟
جــ 5: قال اله تعال: {انَّ شَر الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم

[الأنفال].

ســ 6: فهل يا إله العالمين قد ادركَ أهل النار عن سبب دخولهم النار أنّه كان بسبب الاتّباع الأعم وعدم
استخدام العقل؟

جــ 6: قال اله تعال: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم
[الملك].

ســ 7: اللهم أفتن وعبادك فهل لعبادك الخيرة أن يصطفوا خليفتك من دونك؟
جــ 7: قال اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما

يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ســ 8: اللهم أفتن وعبادك هل تَهدي من تشاء أنت وتُضل من تشاء أنت سبحانك؟



24-05-2010 السائل المهدي المنتظر وكل باحث عن الحق، والمجيب اله الواحد القهار ..  185

n-ye.me/36877 886/1831

جــ 8: قال اله تعال: {اتَتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ ۖ فَما كانَ اللَّـه ليظْلمهم ولَـٰن كانُوا انفُسهم يظْلمونَ}
[التوبة:70].

{وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم
ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم

تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج
تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح

وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ســ 9: فهل هذا يعن أنك سبحانك تَهدي إليك من ينيب إليك من عبادك طالباً الهدى؟
جــ 9: قال اله تعال: {اللَّـه يجتَبِ الَيه من يشَاء ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله العظيم [الشورى:13].

ســ 10: اللهم أفتن وعبادك عن حجتك عل عبادك وعن حجة عبادك عليك؟
جــ 10: قال اله تعال: {قُل فَللَّـه الْحجةُ الْبالغَةُ} [الأنعام:149].

نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو}
من قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ

زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءج
يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ســ 11: اللهم أفتن وعبادك فهل أمرتنا أن نتّبع ذِكرك وأمرتنا أن نفر بما خالف لمحم ذِكرك المحفوظ
من التحريف؟

جــ 11: قال اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

ســ 12: فما هو حبلك يا إله الذي أمرتنا أن نعتصم به ونذر ما خالف لمحمه؟
جــ 12: قال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاما

الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾}
صدق اله العظيم [النساء].

ســ 13: اللهم أفتن وعبادك فهل للصدق برهان؟
جــ 13: قال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].
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ســ 14: فما هو البرهان لصدق الدّاعية يا أرحم الراحمين؟
جــ 14: قال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاما

الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾}
صدق اله العظيم.

نات فآياتك البي ف ة الداحضة للباطل هجن لعبدك وعبادك جميعاً أن الحقد تبي ســ 15: إذاً يا إله
محم كتابك.

لينُونَ ﴿٦﴾ وموي هاتآيو دَ اللَّـهعدِيثٍ بح يفَبِا ۖ قكَ بِالْحلَيا عنَتْلُوه اللَّـه اتلْكَ آيت} :ه تعالجــ 15: قال ال
يملذَابٍ ابِع هشِّرا ۖ فَبهعمسي ن لَّماا كبِرَتسم رصي ثُم هلَيع َتُتْل اتِ اللَّـهآي عمس٧﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لِّل

﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

له عليه وآله وسلّم ‐ بشال ّه ‐ صلالذِّكر هو لمحمدٍ رسول ال ســ 16: فهل يا إله العالمين خطابك ف
خاص أم إنك تخاطب به العالمين أجمعين؟

جــ 16: قال اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله
العظيم [التوير].

ســ 17: اللهم أفتن وعبادك فهل أنزلت ف كتابك آياتٍ بيناتٍ للعالم والجاهل لل ذي لسانٍ عرب مبين؟
جــ 17: قال اله تعال: {انَّا جعلْنَاه قُرآنًا عربِيا لَّعلَّم تَعقلُونَ ﴿٣﴾} [الزخرف].

{وكذَٰلكَ انزلْنَاه حما عربِيا ۚ ولَئن اتَّبعت اهواءهم بعدَ ما جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اللَّـه من ول و واقٍ
﴿٣٧﴾} [الرعد].

{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ســ 18: فهل أمرتنا أن نتّبع آيات التاب المحمات البينات للعالم والجاهل وآيات اخرى أمرتنا بالإيمان
بها فقط؟

ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالجــ 18: قال ال
ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا

والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم
[آل عمران].
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ســ 19: فهل يا إله أمرتنا أنّ ما وجدناه جاء مخالفاً لمحم ذِكرك أن نفر به ونتّبع ذِكرك المحفوظ من
التحريف القرآن العظيم؟

رِيمرٍ كجاو ةرغْفبِم هشِّربِ ۖ فَببِالْغَي ـٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالجــ 19: قال ال
﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ســ 20: وإذا لم يتّبعوا الداع إل اتّباع ذِكرك المحفوظ من التحريف القرآن العظيم فما هو السبيل
لإقناعهم؟

جــ 20: قال اله تعال: {ان نَّشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله
العظيم [الشعراء].

ســ 21: فما ه هذه الآية المنتظرة يا أرحم الراحمين؟
جــ 21: قال اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 22: فماذا ف الدُّخان المبين يا أرحم الراحمين؟
جــ 22: قال اله تعال: {يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 23: وماذا سوف يقولون حين يرون عذاب اله ف الدُّخان المبين يا عّم الغيوب؟
جــ 23: قال اله تعال: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 24: وهل سوف تشف عنهم العذاب حت حين ليتّبعوا هذا القرآن العظيم الذين هم عنه معرضون؟
جــ 24: قال اله تعال: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا

منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 25: فهل يا إله العالمين هذا القرآن هو البصيرة فقط لمن تَنزل عليه؛ محمد رسول اله صلّ اله عليه
وآله وسلّم، أم إنك جعلته كذلك بصيرةً لمن اتَّبع محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟

جــ 25: قال اله تعال: {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا
من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ســ 26: ومن كذّب بالجواب من محم التاب ف هذا البيان فهل كذّب محمداً وناصر محمدٍ عليهم الصلاة
والسلام وجميع المؤمنين أم إنهم كذّبوا بقول رب العالمين؟

جــ 26: قال اله تعال: {فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَـٰن الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ} صدق اله العظيم
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[الأنعام:33].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين أو من امتهم فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان ولننا
نحن المسلمون لن يعذِّبنا اله ما دام العذاب هو بسبب الفر بالتاب وذلك لأننا نحن المسلمين بالقرآن

وأقول: إذاً فلماذا تُعرِضون عن الدعوة إل م الإمام ناصر محمد اليمانعلي يرد العظيم مؤمنون"، ومن ثُم
الاحتام إل كتاب اله واتّباعه؟ فلبئس ما يأمركم به إيمانم إن كنتم مؤمنين بأن تُعرِضوا عن دعوة

الاحتام إل كتاب اله فيما كنتم فيه تختلفون وذلك لأنم اتّبعتم ملة طائفة من أهل التاب حت ردوكم من
وا فشْرِبانَا ويصعنَا وعمقَالُوا س} :ه تعالم كافرين فقلتم كمثل قولهم: سمعنا وعصينا، وقال البعد إيمان

قُلُوبِهِم الْعجل بِفْرِهم ۚ قُل بِىسما يامركم بِه ايمانُم ان كنتُم مومنين} صدق اله العظيم [البقرة:93].

قنفوطَتَانِ يسبم دَاهي لا قَالُوا ۘ بنُوا بِملُعو دِيهِميا غْلُولَةٌ ۚ غُلَّتم دُ اللَّـهي ودهقَالَتِ الْيو} :ه تعالوقال ال
َلا اءغْضالْبةَ ودَاوالْع منَهينَا بلْقَياا ۚ وفْركانًا وكَ طُغْيبن ركَ ملَيا نزِلا ام منْها ميرثزِيدَنَّ كلَيو ۚ شَاءي فيك
دِينفْسالْم بحي  اللَّـها ۚ وادضِ فَسرا نَ فوعسيو ۚ ا اللَّـههطْفَابِ ارا لِّلْحقَدُوا نَاروا الَّمك ۚ ةاميالْق موي

منَّها لَو٦٥﴾ و﴿ يمنَّاتِ النَّعج مخَلْنَاهدو هِماتىيس منْهنَا عفَّرَا لاتَّقَونُوا وتَابِ آمْال لهنَّ اا لَو٦٤﴾ و﴿
اقَاموا التَّوراةَ وانجِيل وما انزِل الَيهِم من ربهِم كلُوا من فَوقهِم ومن تَحتِ ارجلهِم ۚ منْهم امةٌ مقْتَصدَةٌ ۖ

لَّغْتا بفَم لتَفْع ن لَّماكَ ۖ وبن ركَ ملَيا نزِلا الِّغْ مب ولسا الرهيا الُونَ ﴿٦٦﴾ يمعا يم اءس منْهم يرثكو
رِسالَتَه ۚ واللَّـه يعصمكَ من النَّاسِ ۗ انَّ اللَّـه  يهدِي الْقَوم الْافرِين ﴿٦٧﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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- 13 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
25 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

01:25 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2689

ــــــــــــــــــ
إل حبيب ف اله فضيلة الدكتور الشيخ أحمد هواري المحترم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل المرسلين وآلهم الطيبين، والحمدُ له رب العالمين. سلام
اله عليم ورحمة اله وبركاته وعل كافة الأنصار السابقين الأخيار وكافة المسلمين، وأصلّ عليم جميعاً

وأسلم تسليماً..
م تفلحون. ويا إخوانها المؤمنون لعلجميعاً أي ونوا مع الحقه فه، كونوا أنصار الال ف تويا أحب

المسلمين، واله الذي لا إله غيره إنِّ حريص عل هدى العالمين أجمعين إل الصراط المستقيم، وأدعو
المسلمين والنّصارى واليهود والناس أجمعين إل اتّباع محم كتاب اله القُرآن العظيم، وليس معن ذلك

أنّ الإمام ناصر محمد اليمان لا يؤمن إلا بالقرآن العظيم وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين، بل الإمام ناصر
محمد اليمان مؤمن بسنّة محمد رسول اله الحق صل اله عليه وآله وسلم ومؤمن بتاب التوراة والإنجيل،

وإنّما أدعو المسلمين والنّصارى واليهود إل الاحتام إل محم كتاب اله القُرآن العظيم كونه التاب
يوم الدين، ولذلك تجدونه نُسخةً واحدةً ف ه بحفظه من التحريف منذ نزوله إلالوحيد الذي وعدكم ال

ننَّا نَحا} :ه تعاليوم الدين، وذلك تصديقاً لقول ال ه إلفيها منذُ تنزيل واحدة تحريف كلمة العالمين ولم يتم
نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ} صدق اله العظيم [الحجر:9].

ألا وإنّ سبب إصراري عل الدعوة إل الرجوع إل كتاب اله القرآن العظيم وذلك ل يتم عرض التوراة
والإنجيل والسنة النَّبوية عل محم كتاب اله القُرآن العظيم، فما وجدناه منهم جميعاً جاء بينه وبين محم
القُرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا فمن ثم ننبذ ما خالف لمحم كتاب اله القرآن وراء ظهورنا سواء يون
ف التوراة أو الإنجيل أو ف أحاديث السنة النَّبوية ونعتصم بحبل اله المتين القرآن العظيم ولا نتفرق ونعبد
إلهاً واحداً لا إله إلا هو اله رب العالمين وحده لا شريك له ونحن له مسلمون، ولا نُفرق بين أحدٍ من رسله.

فلا تقولوا يا معشر المسلمين إنّ الإسلام جاء ناسخاً لما قبله، أفتقولون عل اله ما لا تعلمون؟ بل جاء بدين

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2689
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2689
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ما دعاكم إليه المهدي خاتمهم ويدعون جميعاً إل لهم إلالعالمين من أو رسلين من ربالإسلام كافةُ الم
المنتظَر أن اعبدوا اله وحده لا شريك له أنّه من يشرك باله فقد حرم اله عليه الجنة وما للظالمين من

.أمين م ناصحل ّشرك به إنه أن يولا يغفر ال عظيم أنصار، ألا وإنّ الشرك لظلم

ولا أقول لم بما أنّ المهدي المنتظَر خليفة اله عليم أجمعين عظِّمون من دون اله، ولا احرم عليم أن
ه كافة من فمن عذاب ال عن م بالباطل إذا لما أغنه وقربه، ولئن فعلت وأمرتال حب ف تنافسون

السماوات والأرض، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين وما ينبغ ل ولا لأيٍ من عبيد اله الذين يؤتيهم اله
الحم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما كانَ لبشَرٍ ان يوتيه اله الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُوا
عبادا لِّ من دونِ اله ولَن كونُوا ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ} صدق اله العظيم

[آل عمران:79].

ويا فضيلة الدكتور والشيخ الريم أحمد هوراي، إنّك تعلم والإمام المهدي يعلم أن لو أقول لك فهل يحق لك
أن تنافس محمداً رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ف حب اله وقربه؟ لربما تغضب من ناصر

محمد اليمان غضباً شديداً إذا لم تطّلع عل بيان له من قبل بهذا الخصوص، ومن ثم أقول لك: ألا وإنّ ذلك
لهو الشرك باله، فاتّقوا اله يا معشر علماء الأمة جميعاً ولا تجعلوا اله حصرياً للأنبياء والمرسلين من دون

الصالحين، ثم لا تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ألا وإنّ الإمام المهدي أقول لم: اقتدوا بهدى محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لأنّم لم تقتدوا
لنا كيفية الاقتداء بهدى النب فرفيقول: "أفلا تُع ما يود أحدكم أن يسألنبهداه عليه الصلاة والسلام. ولرب

عليه الصلاة والسلام؟". ومن ثم أرد عليم بالحق: هو أن تتّبعوه فتعبدوا الرب الذي يعبده، فتنافسوه ف حبه
همقَو َلع يماهربا انَاهتُنَا آتَيجلْكَ حتو} :ه تعالوقربه، فذلك هو الاقتداء بهدي الأنبياء جميعاً. فتدبروا قول ال
لن قَبنَا مدَيا هنُوحنَا ودَيه ك قُوبعيو اقحسا نَا لَهبهو٨٣﴾ و﴿ يملع يمكَ حبنَّ را ن نَّشَاءاتٍ مجرد فَعنَر
يحيا ورِيزَك٨٤﴾ و﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلكونَ وارهو وسمو فوسيو وبياانَ وملَيسو اۇودد هتين ذُرمو

ينالَمالْع َللْنَا عفَض كلُوطًا وو ونُسيو عسالْيو يلاعمسا٨٥﴾ و﴿ ينحالالص نم لك اسلْياو يسعو
﴿٨٦﴾ ومن آبائهِم وذُرياتهِم واخْوانهِم واجتَبينَاهم وهدَينَاهم الَ صراط مستَقيم ﴿٨٧﴾ ذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي
مالْحو تَابْال منَاهآتَي كَ الَّذِينولَـٰئلُونَ ﴿٨٨﴾ امعانُوا يا كم منْهبِطَ عوا لَحكشْرا لَوو ادِهبع نم شَاءن يم بِه
مدَاهفَبِه دَى اللَّـهه كَ الَّذِينولَـٰئ٨٩﴾ ا﴿ رِينافِا بوا بِهسا لَّيما قَولْنَا بِهكفَقَدْ و ءـٰوا هبِه فُرن يةَ ۚ فَاوالنُّبو

اقْتَدِه قُل  اسالُم علَيه اجرا انْ هو ا ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ونستنبط قول اله تعال: {ذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء من عبادِه ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا
يعملُونَ ﴿٨٨﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ فَان يفُر بِها هـٰوء فَقَدْ وكلْنَا بِها قَوما لَّيسوا بِها
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{اقْتَدِه مدَاهفَبِه} ه العظيم، ونستنبط بالضبطصدق ال {اقْتَدِه مدَاهفَبِه دَى اللَّـهه كَ الَّذِينولَـٰئ٨٩﴾ ا﴿ رِينافِب
صدق اله العظيم، وهذا أمر فصيح صريح ف محم التاب إل محمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وآله

وسلم‐ أن يقتدي بهدى الذين هداهم اله من قبله.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل ترك محمدٌ رسول اله ربه للأنبياء ولم ينافسهم ف حب اله وقربه؟
والجواب أنتم تعلمونه جميعاً أنّه يرجو أن يون هو الأحب والأقرب إل الرب. وهذا هو البيان الحق لقول
اله تعال: {فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم؛ وهو أن يعبد ما يعبده الأنبياء فينافسهم جميعاً ف حب اله

جملةً وتفصيلا يختلف عن بيان ناصر محمد اليمان ة للاقتداء بهدى النبلماء الأمبيان كافة ع نوقربه، ول
كونهم لا يأمرون المسلمين بالتنافس ف حب اله وقربه بل جعلوا اله حصرياً للأنبياء والمرسلين من دون
الصالحين، فحبط عملهم وباطل فتواهم ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً، ولنّ المهدي المنتظر
أفت بالحق أنّه من أعرض عن دعوة المنافسة للأنبياء والمهدي المنتظر ف حب اله وقربه فإنّه قد أشرك

باله وضل ضلالا بعيداً.

ويا أمة الإسلام، وتاله لو لم تزالوا عل الهدى لما ابتعث اله المهدي المنتظَر ليخرجم بالقرآن العظيم من
الظُلمات إل النور، فاتّقوا واسمعوا وأطيعوا.

رسلين من ربكم بالإمام المهدي؟ فهل اختلفت دعوته عن دعوة الملماءهم، ما غرسلمين وعالم ويا إخوان
العالمين؟ وقال اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَه ا انَا فَاعبدُونِ} صدق

اله العظيم [الأنبياء:25].

وتلك ه ذاتها دعوة الإمام المهدي الذي يدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له فتتنافسون ف حبه وقربه
حانه وتعال؟ سبباطل م إلكارهون؟ فهل دعوت أنتم للحق ونعيم رضوان نفسه فتفوزون فوزاً عظيماً، فلم
؟ أم وجدتم أنَّ البصيرة التبصيرة ه علال لم يدعُ إل محمد اليمان م وجدتم أنّ ناصرّاً كبيراً! أم أنعلو

يحاجِج بها ناصر محمد اليمان ه ذاتها بصيرة محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ فلماذا
تُعرضون عن دعوة الحق يا أمة الإسلام وعلماءهم؟ فهل كرهتم دعوة ناصر محمد اليمان كونه يدعو الناس
م وأقول: يا قوم فهل ترون من المنطق أن يأتالقرآن العظيم حصرياً؟ ومن ثم أرد علي ام إلالاحت إل

المهدي المنتظر يدعو البشر إل الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار الأنوار؟ إذا لجعلت لأهل
التاب الحجة ولقالوا للناس: "بل تعالوا إل كتاب التوراة والإنجيل كتب اله المنزلة خير لم من كتاب
البخاري ومسلم وكتاب بحار الأنور من تأليف البشر"! وإذا أجاب البشر دعوة اليهود والنّصارى إل اتّباع
كتاب التوراة والإنجيل إذاً لتمت فتنة الناس أجمعين وعبدوا الطاغوت المسيح الذاب من دون اله، ومن
ذاب والذي يريد أن يقول أنّه المسيح عيسإنقاذ البشر من فتنة المسيح ال المنتظر ف يفشل المهدي ثم
منهم غير الاسم فقط وتم العالمين، وذلك لأنّ كتاب التوراة والإنجيل لم يبق ه ربابن مريم ويقول أنّه ال



25-05-2010 إل حبيب ف اله فضيلة الدكتور الشيخ أحمد هواري المحترم..  186

n-ye.me/5128 893/1831

تحريفهم من قبل الطاغوت وجعلوها نُسخٌ متعددة.

م سبيل نجاةه الذي لا إله غيره لا أعلم لة الإسلام ويا معشر النّصارى واليهود والناس أجمعين، والويا أم
إلا أن تعتصموا بحبل اله جميعاً ذلم القرآن العظيم المحفوظ من التحريف، ولذلك تجدونه نسخةً واحدةً
موحدةً ف العالمين، ولنّم تريدون مهدياً منتظراً يأت متبعاً لأهوائم، وهيهات هيهات.. واله الذي لا إله

غيره لا يتبع الحق أهواءكم حت ولو اجتمعتم عل الباطل جميعاً وبق ناصر محمد اليمان لوحده معتصماً
بحبل اله القرآن العظيم لما اتبعت أهواءكم ما دام قلب ينبض بالحياة حت ألق اله بقلبٍ سليم من الشرك

باله، وإنّ الشرك لظُلم عظيم.

أفلا يفيم عل مدار ست سنواتٍ وأنتم تجدون ناصر محمد اليمان مصراً عل اتّباع العقيدة الحق ولم
يتّبع أهواءكم شيئاً؟ أفلم تيأسوا من أن يتّبع ناصر محمد اليمان أهواءكم؟

ه، ولن أجد لمن رب أهواءكم لما أغنيتم عن ناصر محمد اليمان ه الذي لا أعبدُ سواه لو أتّبعويا قوم، وال
من دون اله ولياً ولا نصيراً، ولذلك لا أعبد رضوانم ولا حاجة برضوانم شيئاً؛ بل أعبدُ رضوان اله

واُنافس أنبياءه ورسله والصالحين من عباده ف حبه وقربه ولا أعبدُ سواه ولا يهمن أرضيتم أم كنتم من
الساخطين عل ناصر محمد اليمان. ألا واله لو يتّبع الحق أهواءكم لعبدتم الطاغوت من دون اله وأنتم لا
تعلمون، فيف السبيل لإنقاذكم يا أمة الإسلام؟ ولسوف أعظم بواحدة وأقول لم: فإما أن يون ناصر

محمد اليمان مجنوناً، وإما أن يون هو أعقلم وأهداكم سبيلا وأمثلم طريقاً إل العزيز الحميد.
والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل وجدتم أنّ ناصراً محمد اليمان ذو منطق مجنونٍ؟ وهيهات هيهات...
فواله أنّها سوف ترفض ذلك عقولم جميعاً فتشهد بالحق وتقول ف أنفسم كلا ثم كلا فليس ناصر محمد
اليمان مجنوناً عل الإطلاق، فتجدون أنَّها تُبرئن من الجنون، وذلك لأنّ الأبصار لا تعم عن الحق ولنم

.م إلا قليلالا تستخدمون عقول

،ه لنفسم ما أحبأحب ل ّه ما كنت من اللاعبين وإنة الإسلام، لقد صار الأمر خطيراً جداً، فوالويا أم
ولذلك لا أزال حريصاً عل هداكم فلم لا تساعدون يا إخوان عل هداكم وإنقاذ العالمين؟ فلا يزال أمامنا

مشوار طويل لوحدة البشر جميعاً من بن آدم لوحدة صفِّهم ضدَّ عدو اله وعدوهم الشيطان الرجيم
المسيح الذاب وجيوشه من يأجوج مأجوج وشياطين الجن والإنس.

الذي يدعو البشر كافة إل ونون أول كافرٍ بدعوة ناصر محمد اليمانتهم تة الإسلام وأملماء أمفلماذا يا ع
اتباع ذكرهم المحفوظ من التحريف رسالة اله إل الجن والإنس القُرآن العظيم؟ فما خطبم وماذا دهاكم؟
،شأن ناصر محمد اليمان شكٍ مريبٍ ف سلمون فولا يزال الم أزِفت الآزفة يا قوم واقترب الوعد الحق!
فهل هو المهدي المنتظر أم شيطانٌ أشر؟ ويا سبحان رب أعميت عليم دعوة الإمام المهدي ناصر محمد
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اليمان؟ أفلا تجدون أنّ ناصر محمد اليمان يحاجم بآيات التاب البينات لعالمم وجاهلم وما يفر بها
أو يعرض عنها أو ينر ما فيها إلا الفاسقون منم؟ فاتقوا اله. أفلما حاورن أحد علمائم حت إذا

ألجمناه بالحق انسحب بهدوء خشية أن يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظر فيصير ف حيرة من
الأمر؟ ويا قوم ما لم وللمهدي المنتظر سواء يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أم مجدِّداً لدين

الإسلام؟ فإن كنت كاذباً ولست المهدي فعل كذب وما عليم من الإثم شء لو كنتم تعقلون. فهل ترون
أنّم لو تتّبعون دعوة ناصر محمد اليمان أنّه سوف يضلّم عن الصراط المستقيم؟ ولن السؤال الذي
يطرح نفسه هو: فإل ماذا يدعوكم إليه ناصر محمد اليمان؟ ألم يدعم إل عبادة اله وحده لا شريك له

لتتنافسوا ف حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه؟ فإذا كانت هذه الدعوة باطلا ف نظركم فما هو الحق من
بعد اله؟ وقال اله تعال: {فَذَلم اله ربم الحق فَماذَا بعدَ الحق الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله

العظيم [يونس:32].

ويا من يعبدون اله وحده لا شريك له لا يشركون باله شيئاً أقسم برب العالمين أنّ أحبم حباً عظيماً لأنّم
تعبدون من أحببت بالحق اله رب العالمين، زادكم اله بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه. آه آه لو تعلمون
العيش الذي نحن فيه! يا قوم فاتّبعون أهدِكم صراطاً سوياً فَتُطْعموا حلاوةَ الإيمان ونعيم رضوان الرحمن
عل قلوبم خيراً لم وألذَّ وأمتع من ملوت اله أجمعين، ومن شرح اله صدره بالإسلام فهو عل نورٍ من

ربه، فويل للقاسية قلوبهم من ذكر اله.

ويا قوم، إنّ مثل القلوب كمثل بطاريات هواتفم المحمولة، أفلا ترون أنّم إذا لم تشحنوها بالهرباء فإنّها
تنطف؟ وكذلك روح الهدى ف القلوب لا بد لها من شحن بالنور، ووقودها ذكر اله وتدّبر آياته وأداء الصلاة،
واذكروا اله كثيراً لعلم تفلحون، وسارعوا إل مغفرة من ربم ورضوان إن كنتم تحبون اله، فلنتّبع محمداً
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ وننافسه ف حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه يحبِبنا اله ويقربنا

ونفوز فوزاً عظيماً. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
29 ‐ 05 ‐ 2010 مـ

09:47 مساء
ــــــــــــــــــــ

البيان العاجل إل كل ذي عقل يتدبر ويتفر فيتّبع البيان الحق للذِّكر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين والصلاة
والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين ومن تبعهم بإحسانٍ إل يوم الدين ولا افرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً

مسلماً وما أنا من المشركين..

ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، سلام اله عليم ورحمته وبركاته، لقد رأيت بعد صلاة فجر هذا
اليوم المنقض محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، وكان واقفاً وأنا كنت كذلك واقفاً من خلفه
ّه صلوراء جدي محمد رسول ال واقف أعلم أن خلفه غير أن واقف لم أكن أرى وجهه لأنن وبرغم أن

اله عليه وآله وسلّم، وكان وقوفنا فوق جبل عرفات وكان ينظر إل الحجاج ومن ثُم سمعته يقول:
[ يا حسرةً عل المعرضين عن الدّعوة إل اتّباع الحق من ربهم ].

و قالْح نم لا نَزمو رِ اللَّـهذِكل مهقُلُوب ن تَخْشَعنُوا اآم لَّذِيننِ لاي لَما} :ه تعالسمعته يتلو قول ال ومن ثُم
يونُوا كالَّذِين اوتُوا الْتَاب من قَبل فَطَال علَيهِم امدُ فَقَست قُلُوبهم ۖ وكثير منْهم فَاسقُونَ ﴿١٦﴾} صدق

اله العظيم [الحديد].

ه إبيت ال المسلمين لأنه لا يحج ر علأنه يتحس اج بمعنجألا وإن المقصود بالح ،وانتهت الرؤيا بالحق
مسلم ومن أظلم ممن افترى عل اله كذباً، فاتقوا اله يا أول الألباب فلا يجتمع النور والظلمات فيف

السبيل لإنقاذكم؟

ناصر محمد اليمان الإمام المهدي مختلف مذاهبهم وفرقهم؛ إن ة أجمعين علة الإسلاميمويا علماء الا
جعلن اله متَّبِعاً لافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم جدي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه

وآله وسلّم ‐ ولذلك أدعوكم وطائفتَ أهل التاب والناس أجمعين إل كلمة التوحيد سواء بيننا وبين الناس
ه وأدعو إليه علوملي ءش لك م ربوخلق ه الذي لا إله غيره الذي خلقنال أجمعين أن لا نعبد إ
م علتجح إن كنتم مؤمنين؟ فما ه قمن لدُنه القرآن العظيم، فلماذا لا تستجيبون لدعوة الح بصيرة

ناصر محمد اليمان {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} [البقرة:111]؟
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فلل دعوى برهان ولا ينبغ أن يون برهان الدعوة إل الرحمن إ من الرحمن، فهل عندكم كتاب هو أهدى
مَل ما} :ه تعالإن كنتم صادقين؟ وقال ال نهتوا بسلطان العلم مه القرآن العظيم فأتَّبِعه فامن كتاب ال

سلْطَانٌ مبِين ﴿١٥٦﴾ فَاتُوا بِتَابِم ان كنتُم صادِقين ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

كٌ فرش ملَه مضِ ارا ناذَا خَلَقُوا مم ونرا ونِ اللَّـهن دونَ ما تَدْعتُم ميارا قُل} :ه تعالوقال ال
السماواتِ ۖ اىتُون بِتَابٍ من قَبل هـٰذَا او اثَارة من علْم ان كنتُم صادِقين ﴿٤﴾} صدق اله العظيم

[الأحقاف].

فانظروا يا قوم إل برهان دعوة الصدق تجدوا أنّ البرهان هو العلم الحق من رب العالمين، ولذلك قال اله
تعال: {اىتُون بِتَابٍ من قَبل هـٰذَا او اثَارة من علْم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم.

م إن كنتم تعقلون! وعلم وجاهلمنات لعالتاب البيفترياتٍ تُخالف لآيات البرواياتٍ م م تُجادلونننول
سبيل المثال: حجتم الت تُحاجون بها الإمام المهدي خليفة اله المصطف ناصر محمد اليمان فتُنرون
عليه قوله: يا أيها الناس إنّ المهدي المنتظَر خليفة اله المصطف من رب العالمين. ومن ثُم قلتم: "ألا إن
المنتظَر إذا حضر لا يقول أنه المهدي تنا عليك، كون المهديجالمنتظَر هو ح قولك هذا للناس أنك المهدي
ر أجبروه علولو أن المنتظَر حت شخصه فيقولون له أنه المهدي فونه علعرة يمالمنتظَر؛ بل علماء الا

البيعة كرهاً"! ومن ثُم يقول لم ناصر محمد اليمان: فما يدريم أنه المهدي المنتظَر إذا كان هو لا يعلم أنه
المهدي المنتظَر فهل أنتم أعلم منه؟ فيف يزيدكم اله بسطةً ف العلم عل الإمام المهدي! إذاً فيف يستطيع

أن يحم بينم من كتاب اله فيما كنتم فيه تختلفون؛ أفلا تعقلون؟

ويا امة الإسلام؛ إن اشهدُ واله يشهدُ وكف باله شهيداً أن اله لم يجعل لم الخيرة ف اصطفاء خليفته من
قدره المقدور ف م هو الذي يختار خليفته فوخلق ا يشركون؛ بل الذي خلقنعم دونه سبحانه وتعال

انَ اللَّـهحبةُ ۚ سريالْخ مانَ لَها كم ۗ خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالتاب المسطور تصديقاً لقول الال
وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ويا امة الإسلام؛ واله الذي لا إله غيره لا أعلم لم بسبيل للنجاة إ أن تعتصموا بحبل اله القرآن العظيم
الإنجيل أو ف التوراة أو ف ه سواء فم كتاب الحفروا بما خالف لمه وتم كتاب الحفتعتصموا بم
أحاديث وروايات السنة النبوية، وذلك لأنّ اله لم يعدكم إ بحفظ كتاب اله القرآن العظيم من التحريف

والتزييف إل يوم الدين ولذلك تجدونه نُسخةً واحدةً ف العالمين لم تختلف فيه كلمةٌ واحدةٌ برغم أنه عاصر
نَّا لَهاو رلْنَا الذِّكنَز ننَّا نَحا} :ه تعالمن البشر ولا يزال محفوظاً من التحريف تصديقاً لقول ال ممأعمار ا

لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجر].
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ويا علماء المسلمين وامتهم؛ إنّ لم الحق أن لا تُصدِّقوا الإمام ناصر محمد اليمان حت تجدوه هو حقاً
أعلمم بتاب اله القرآن العظيم، ومن ثُم لا تجدوا أحداً منم يستطيع أن يأت بتأويل القرآن كمثل بيان
الإمام ناصر محمد اليمان، فإذا تبين لم أن بيان للقرآن هو حقاً خير منم وأحسن تفسيراً فقد تبين لم

أن حقاً أعلمم بتاب اله القرآن العظيم.

ن هذا لا يعنه ولم الا علممه ممن كتاب ال وافر ة أن يقول: "نعم إن لديك علممأحد علماء الا ما يودولرب
يف يؤتينف !وأقول: ويا سبحان رب م الإمام ناصر محمد اليمانعلي يرد المنتظَر". ومن ثُم أنك المهدي

اله الحم والتاب ومن ثُم أفتري عليه ولم يصطفن المهدي المنتظَر ما لم ين حقاً اصطفان عليم
وزادن عليم بسطةً ف العلم، أفلا تعقلون؟

وإليم سؤال المهدي المنتظَر: فهل لو أنّ الأنبياء افتروا عل اله واتّبعهم الناس ف دعوتهم إل عبادة اله
وهم ليسوا بأنبياء ولم يوح اله إليهم شيئاً؛ فهل ترون أنّ اله سوف يحاسب أتباعهم عل اتّباعهم وهم

استجابوا لدعوة الحق إل عبادة اله وحده لا شريك له؟ حت ولو كان الأنبياء مفترين ف التاب المنزل
عليهم لما حاسب اله أتباعهم؛ بل سوف يحاسب من افترى عليه وحده تصديقاً لقول اله تعال: {ام يقُولُونَ

افْتَراه ۖ قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام} صدق اله العظيم [هود:35].

وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إن ين مفترياً وليس الإمام المهدي المنتظَر فعل إجرام، وأما
أنتم فيف يحاسبم اله لو استجبتم لدعوة الحق إل عبادة اله وحده لا شريك له وأتّبعتم آيات التاب
قم بغير الحم فتوسوس لأنفس م ففأرى الشياطين تُخو الفاسقون؟ وذلك لأن فر بها إنات لا يالبي
فتقولون: "ماذا لو اتّبعنا الإمام ناصر محمد اليمان وهو ليس المهدي المنتظَر؟ إذاً فقد أضلَّنا عن سواء
السبيل". ومن ثُم يرد عليم الإمام المهدي وعل شياطينم من الجن والإنس: فهل من عبدَ اله وحده لا

شريك له حت جاء ربه بقلبٍ سليم من الشرك؛ فهل ترونه قد ضل عن سواء السبيل؟ أفلا تتقون؟

ويا علماء امة الإسلام، إنما أعظم بواحدة هو أن تقولوا: "يا ناصر محمد اليمان نحن لن نُصدّق أنك حقاً
الإمام المهدي حت نجدك تستطيع أن تحم بيننا فيما كنّا نختلف فيه من الدين فتأتينا بالحم المقنع لعقولنا
من محم كتاب اله القرآن العظيم". ومن ثُم يرد عليم ناصر محمد اليمان وأقول: فذلك بين وبينم وما
تَابْكَ اللَيلْنَا انزنَّا اا} :ه تعالم كتابه تصديقاً لقول الحم ه فال بما أران م إم بينأن أح ل ينبغ

بِالْحق لتَحم بين النَّاسِ بِما اراكَ اللَّـه} صدق اله العظيم [النساء:105].

وقال اله تعال: {وما انزلْنَا علَيكَ الْتَاب ا لتُبين لَهم الَّذِي اخْتَلَفُوا فيه ۙ وهدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ
﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [النحل].
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وقال اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم
بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الْحق} صدق اله العظيم [المائدة:48].

ه والأمر هو إلإنما ذلك القول من ال مهلا فيقول: "مهلا ة أن يقاطعنمأحد فطاحلة علماء الا ولربما يود
ولست تّبعم نوأقول: ول عليه الإمام المهدي يرد ومن ثُم ."رسوله وليس لك يا ناصر محمد اليمان

مبتدعاً، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين فاتّبع أهواءكم؛ بل أدعوكم عل بصيرة من اله وه ذاتها بصيرة
محمدٍ رسول اله بالقرآن العظيم صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك احاج الناس بما كان يحاجهم به خاتم

الأنبياء محمد ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ القرآن العظيم تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو
الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن} صدق اله العظيم [يوسف:108].

إذاً بصيرة القرآن ه لمحمدٍ رسول اله ولمن اتَّبعه، فلماذا اتّخذتم هذا القرآن مهجوراً؟ فمن يجيركم من
اله؟ ولربما يود عالم آخر أن يقول: "فهل أنت يا من تزعم أنك المهدي المنتظَر أعلم من محمدٍ رسول اله
وصحابته الأخيار بهذا القرآن العظيم؟ فقد بينه لنا محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ عن
لَمعا يمو} :ه تعاله تصديقاً لقول الال تأويله إ نة وذلك لأنّ القرآن لا يعلمفينا اتّباع السنة فيطريق الس

تَاوِيلَه ا اللَّـه} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

ومن ثُم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: قال اله تعال: {انْ عندَكم من سلْطَانٍ بِهـٰذَا ۚ اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما
 تَعلَمونَ ﴿٦٨﴾ قُل انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ولن لم أجد ف كتاب اله أنّ القرآن لا يعلم تأويله إ اله؛ بل قال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ
بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وقال اله تعال: {هو الَّذِي انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما
ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف الَّذِين

والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم
[آل عمران].

إذاً يا قوم إنما يقصد اله بقوله تعال: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه}؛ ويقصد المتشابه وليس آيات التاب
المحمات البينات هن ام التاب لعالمم وجاهلم، فلم تُحرفون كلام اله عن مواضعه حت تتّبعوا

أهواءكم أفلا تتقون؟ فمن يجيركم من اله؟ أفلا تعلمون أنَّما المتشابه ف القرآن قليل بنسبة عشرة ف المائة
تقريباً وتسعين ف المائة من آيات التاب آيات محمات هن ام التاب جعلهن اله آياتٍ بيناتٍ لعالمم
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وجاهلم حت لا تون لم الحجة عل اله؛ بل وتوجد سور جميعها محم واضح بين للعالم والجاهل، أم
إنم لا تعلمون ما يقصد اله بقوله ف سورة الإخلاص: {قُل هو اللَّـه احدٌ ﴿١﴾ اللَّـه الصمدُ ﴿٢﴾ لَم يلدْ

ولَم يولَدْ ﴿٣﴾ ولَم ين لَّه كفُوا احدٌ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم.

نا مدِّعتَصا معخَاش تَهيالَّر لبج َلآنَ عـٰذَا الْقُرلْنَا هنزا لَو} :ه بقوله تعالم لا تعلمون ما يقصد الأم إن
خَشْية اللَّـه ۚ وتلْكَ امثَال نَضرِبها للنَّاسِ لَعلَّهم يتَفَرونَ ﴿٢١﴾ هو اللَّـه الَّذِي  الَـٰه ا هو ۖ عالم الْغَيبِ
نميهالْم نموالْم مَالس كُ الْقُدُّوسلالْم وه ا لَـٰها  الَّذِي اللَّـه و٢٢﴾ ه﴿ يمحالر ـٰنمحالر وه ۖ ةادالشَّهو
اءمسا لَه ۖ روصالْم ارِىالْب قالْخَال اللَّـه وونَ ﴿٢٣﴾ هشْرِكا يمع انَ اللَّـهحبس ۚ ربَتالْم اربالْج زِيزالْع
الْحسنَ ۚ يسبح لَه ما ف السماواتِ وارضِ ۖ وهو الْعزِيز الْحيم ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الحشر].

ويا علماء امة الإسلام لم تخدعون أنفسم وامتم؟ فإذا كان لا يعلم تأويله إ اله؛ فلم تجرأتم عل تفسير
القرآن محمه ومتشابهه وأنتم لا تُفرقون بين المتشابه والمحم؟ ولسوف افتيم وامة المسلمين عالمهم

تشابهات؛ ألا وإن الأمر يسيرتاب والآيات المال ما نمات هحتاب المزون بين آيات الوجاهلهم كيف تُمي
الَّذِين} :ه تعالتلاوته تصديقاً لقول ال تاب الذين يتلونه حقرون آيات الجداً يدركه أولو الألباب الذين يتدب
آتَينَاهم الْتَاب يتْلُونَه حق تَوته اولَـٰئكَ يومنُونَ بِه ۗ ومن يفُر بِه فَاولَـٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿١٢١﴾} صدق

اله العظيم [البقرة].

ولا يقصد حق تلاوته بالغُنّة والقلقلة والتجويد كما جعلتم جل اهتمامم ف ذلك وذلك مبلغم من العلم! بل
هاتوا آيردَّبكٌ لِّياربكَ ملَيا لْنَاهنزا تَابك} :ه تعالآياته تصديقاً لقول ال ر فر والتفبالتدب :تلاوته أي حق

وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

وأما كيف تستطيعون أن تُميزوا بين آيات التاب المحمات من الآيات المتشابهات؛ فسبق أن ضربنا لم
عل ذلك مثلا ف قول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ

قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وكلمة التشابه ه ف قول اله تعال: {الظَّالمين} فهل يقصد ظُلم الخطيئة أم يقصد ظُلم الشرك ف القلب؟
فإذا كان يقصد ظُلم الخطيئة فهذا يعن أن جميع الأنبياء والأئمة معصومون من الخطيئة! ولن الظن لا

يغن من الحق شيئاً فيف لم أن تعلموا هل ف هذه الآية تشابه أم إنها محمة؟ فالأمر يسير عليم لو كنتم
تعقلون، فارجعوا إل قصص الأنبياء والمرسلين وتدبروا هل قَطُّ وجدتم لأحدهم أخطاء؟ فإذا لم تجدوا أن
أحدهم أخطا فقد تبين لم أن قول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ
للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم، خالية من
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كلمات التشابه.

أما إذا وجدتم أن المرسلين قد يتعرضون لظُلم الخطيئة فقد أصبحت الآية فيها كلمات متشابهة، وتعالوا
للتطبيق للتصديق؛ فهل نجد أن اله يفتينا ف آية اخرى أن المرسلين يتعرضون لظُلم الخطيئة؟ وتجدون

الفتوى ف قول اله تعال: {يا موس  تَخَف ان ِّ يخَاف لَدَي الْمرسلُونَ ﴿١٠﴾ ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا
بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

إذاً يا قوم إنّ المرسلين معرضون لظُلم الخطيئة ورب غفور رحيم لمن تاب وأناب كما أخطأ نب اله
ا أدرك موسساعة غضبٍ، ولَم باً مع الذي هو من شيعته فب ظُلم الخطيئة بقتل نفسٍ تعصفارت موس

يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر أنه ظلم نفسه بخطيئة القتل قال: {قَال
﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [القصص].

دَّلب ثُم ن ظَلَمم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا تَخَف  وسا مي} :ه تعالوذلك تصديقاً لقول ال
حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم.

ولو يتدبر الباحثون عن الحق كيف اختلف علماء الشيعة وعلماء السنة ف هذه المسألة فل منهم جاء
رهان علا الشيعة فقالوا أنّ الأنبياء والأئمة معصومون من ظُلم الخطيئة وجاءوا بالبرهانه من القرآن، فأمبب
عقيدتهم من متشابه القرآن وقالوا: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ

قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وأما أهل السنة فاستدلّوا بقتل موس لنفسٍ فظلم نفسه فتاب وأناب وجاءوا بالبرهان من القرآن ف قول اله
تعال: {قَال رب انِّ ظَلَمت نَفْس فَاغْفر ل فَغَفَر لَه ۚ انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم

[القصص].

وعجز أهل السنة ف إقناع الشيعة وعجز الشيعة ف إقناع السنة! ولن ناصر محمد اليمان سوف يلجم
الْسنة الشيعة والسنة بالحق حت لا يجدوا إ أن يسلّموا تسليماً لما قضيت بينهم بالحق أو يفروا بالقرآن

العظيم! وأما سر إلجام للشيعة، وذلك لأن أخذت الآية الت يحاجون بها الناس وبينت أن فيها من كلمات
التشابه، وأنه يقصد ظُلم الشرك ولا يقصد ظُلم الخطيئة وذلك لأن الشرك ظُلم عظيم تصديقاً لقول اله
تعال: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَـٰئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام]، أي: أن قلوبهم سليمةٌ من ظُلم الشرك باله تصديقاً لقول اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ
﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].
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وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13].

وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اللَّـه  يغْفر ان يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَٰلكَ لمن يشَاء ۚ ومن يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ
ضل ضَ بعيدًا ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولذلك لا ينبغ أن يون الأنبياء والأئمة من المشركين باله؛ بل يطهر اله قلوبهم من ذلك تطهيراً حت يدعوا
الناس إل كلمة التوحيد فيخرجوا الناس من الظُلمات إل النور. وتبين لم الآن البيان الحق لقول اله
 قَال ۖ تين ذُرمو ا ۖ قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال ۖ نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :تعال

ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وتبين لم أنه يقصد: ظُلم الشرك وليس ظُلم الخطيئة.

ويا معشر الأنصار، أرجو من اله أن لا تملّوا كثرة الترار والتفصيل المستمر لعلّه يحدث لهم ذكراً
وتجدونن اكرر هذه النقطة كون هذه العقيدة ه السبب ف مبالغة الشيعة ف الأئمة أنهم معصومون من
الخطأ ويحاجون الناس بقول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ

اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم.

ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؛ اشهدُ له أنّ قد ارتبت ذنوباً كثيرةً ولا يحيط بها الناس علماً،
والحمدُ له الذي هدان حين وجدن تائباً منيباً فهدان إل ما يحبه ويرضاه، والحمدُ له رب العالمين.

ولربما يود أحد الأنصار أن يقاطع المهدي المنتظَر فيقول: "يا إمام ناصر لا تجعل للناس الحجة علينا فإنهم
ينرون أمرك، وحين يجدون أنك تقول: (اشهدُ له أن قد ارتبت ذنوباً كثيرةً ولا يحيط بها الناس علماً)،
يرد يف تُصدِّقونه؟". ومن ثُمم أنه كان يتّبع الشهوات فاراً وسيقولون: أفلا ترون إمامسوف يزدادون إن
هذا قد أغلقت باباً كبيراً من أبواب الوسواس الخنّاس ف بقول وأقول: بل إن قالح عليه الإمام المهدي

صدور الناس حت لا يقولوا لأنصاري المذنبين: "كيف يقول ناصر محمد اليمان أن أتْباعه صفوة البشرية
وخير البرية وأنتم تعلمون أنفسم أنم قد أذنبتم كثيراً وناصر محمد اليمان لا يعلم بذنوبم، أفلا تذكر يا
فلان ماذا فعلت أنا وأنت ف الجنس اللطيف ف الإجازة يوم سافرنا إل الدولة الفُلانية فيف تون من

الغاوون"، ومن ثُم أنه لن يتّبعه إ فهذا يدل ة كونك من أتباع ناصر محمد اليمانصفوة البشرية وخير البري
رون أحباب ربتطهابون المبين وأقول: بل نحن التوذنالذي كان من الم عليه الإمام ناصر محمد اليمان يرد

العالمين تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اللَّـه يحب التَّوابِين ويحب الْمتَطَهرِين} صدق اله العظيم
[البقرة:222].
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ولا حاجة لنا برضوان العالمين؛ بل نعبد نعيم رضوان اله رب العالمين فنحن له عابدون وف حبه وقربه
متنافسون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه ليغفر ذنبه، الإمام المهديرب نيب إلذنب التائب المأخوكم الم

_________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
18 ‐ جمادى الآخرة ‐ 1431 هـ

01 - 06 - 2010 مـ
12:02 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2917

__________

بيان الإمام المهدي إل كافة قادة العرب والمسلمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، وسلام اله عل أولياء اله الذين
إن منهم اله ف الأرض أمروا بالمعروف ونهوا عن المنر، والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فمن هم

المسؤولون بين يدي اله عن الأمر بالمعروف والنّه عن المنر؟ وسوف تجدون الجواب من اله ف محم
ف منَّاهن ما ٤٠﴾ الَّذِين﴿ زِيزع لَقَوِي نَّ اللَّـها هرنصن يم نَّ اللَّـهرنصلَيو} :ه تعالقول ال تاب فال

ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ وللَّـه عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق
اله العظيم [الحج].

فما دام قد تبينت لم الفتوى من اله يا معشر الذين منهم اله ف الأرض من رؤساء وملوك المسلمين فإنّه
سبحانه سوف يسألم أنتم عن الأمر بالمعروف والنّه عن المنر كونه قدر اله لم أن منم ف الأرض

فجعلم قادةً لأمة الإسلام فحملم اله مسؤولية الدّفاع عن المسلمين فإذا لم تأمروا بالمعروف ولم تنهوا عن
المنر فأنتم لم تنصروا اله، فمن يجيركم من اله؟ فهل اليهود وأولياؤهم المفسدون ف الأرض هم أشدُّ

مهذِّبعي ملُوه١٣﴾ قَات﴿ يننمونتُم من كا هن تَخْشَوا قحا فَاللَّـه} :ه تعاله؟ وقال الصدوركم من ال رهبةً ف
اللَّـه تُوبيو ظَ قُلُوبِهِمغَي بذْهي١٤﴾ و﴿ يننموم مقَو دُورشْفِ صيو هِملَيع مكرنصيو مخْزِهيو مدِييبِا اللَّـه
علَ من يشَاء واللَّـه عليم حيم ﴿١٥﴾ ام حسبتُم ان تُتْركوا ولَما يعلَم اللَّـه الَّذِين جاهدُوا منم ولَم يتَّخذُوا
من دونِ اللَّـه و رسوله و الْمومنين وليجةً ۚ واللَّـه خَبِير بِما تَعملُونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا قادة المسلمين المسؤولين بين يدي رب العالمين، تذكروا ما هو جوابم إل ربم وما ه حجتم وما
هو عذركم؟ فهل رضيتم بالحياة الدنيا فحرصتم عل مناصبم لعلم تخلدون فيها؟ ولنم تعلمون أنّ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2917
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2917
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م؟ فهل بوجوهتلاقون رب رتم من بعد الموت بأي وجهدة، فهل تذكمشي بروج م ولو كنتم فالموت سيدرك
مسودة كأنّما أغشيت قطعاً من اللّيل مظلماً؟ أم لن يخزيم اله فيجعل وجوهم تشرق بالنّور فيسع نوركم

بين أيديم؟ فيا عجب الشديد من أمركم يا قادة المسلمين فما أحقر ما رضيتم به ولن يغن عنم ملم
﴾٢٥﴿ هتَابِيك وتا لَم تَنا لَيي قُولفَي هالمبِش هتَابك وتا نا مماو} :ه تعاله شيئاً، وقال الم من الوسلطان

هيلْطَانس ِّنلَكَ ع٢٨﴾ ه﴿ هيالم ِّنع َغْنا اةَ ﴿٢٧﴾ ميانَتِ الْقَاضا كتَها لَي٢٦﴾ ي﴿ هابِيسا حرِ مدا لَمو
﴾٣٢﴿ وهُلا فَاساعونَ ذِرعبا سهعذَر لَةلْسس ف ٣١﴾ ثُم﴿ لُّوهص يمحالْج ٣٠﴾ ثُم﴿ فَغُلُّوه ٢٩﴾ خُذُوه﴿
يممنَا حاهه موالْي لَه س٣٤﴾ فَلَي﴿ ينسالْم امطَع َلع ضحي ٣٣﴾ و﴿ يمظالْع بِاللَّـه نموي  َانك نَّها

﴿٣٥﴾ و طَعام ا من غسلين ﴿٣٦﴾  ياكلُه ا الْخَاطىونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الحاقة].

فماذا تريدون بالمال والملك والسلطان؟ فبئس ما رضيتم به وبئس ما حرصتم عليه، فواله إنّ المال والملك
ه علمن ال مم حين تسمعون الحه شيئاً، أفلا تتخيلون كيف حالم من عذاب الوالسلطان لن يغنوا عن

الذين منهم اله ف الأرض ولم يأمروا بالمعروف ولم ينهوا عن المنر، فيف حالهم يوم يسمعون حم اله
عليهم بالسجن الخالد إل ما لا نهاية؟ ولن فهل سجن اله فيه ظل وفيه مراوح وميفات؟ إذاً لان الأمر
هيناً؛ بل سجن اله نار مؤصدةٌ ف عمدٍ ممددة بالجحيم كلما خَبت زادهم سعيراً، فتخيلوا عذاب الحريق،

فهل ف قلوبم صبر عليه؟ ولا تظنوها كناركم الت تطبخون عليها طعامم بل نار وقودها الحجارة،
مت ه؟! أفلا تتقون؟ فإلم لا تصدّقون كلام الّون عذاب نارٍ وقودها الحجارة، أم أنروا كيف سيفتصو
سيون جهادكم هو فقط الاستنار يا قوم إل مت إل مت إل مت؟! فواله إن الاستنار فقط لن يجيركم
:ه تعالوقال ال ،الواقع الحقيق عل من غير فعل ه إلا مقتاً لأنه قولنَفْسِ ال ه وما يزيدكم فمن عذاب ال
نَّ اللَّـهلُونَ ﴿٣﴾ اتَفْع  انْ تَقُولُوا ما ندَ اللَّـهقْتًا عم ربلُونَ ﴿٢﴾ كتَفْع  اتَقُولُونَ م منُوا لآم ا الَّذِينهيا اي}

يحب الَّذِين يقَاتلُونَ ف سبِيله صفا كانَّهم بنْيانٌ مرصوص ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الصف].

أم أنّم لا تعلمون ما يقصد اله بقوله: { لم تَقُولُونَ ما  تَفْعلُونَ }؟ وذلك هو قولم: "نحن نستنر ما يفعل
المجرمون المفسدون ف الأرض بإخواننا المسلمين" وحسبم ذلك! فمن ذا الذي أفتاكم أنّ ذلك هو الجهاد؟
ولذلك فلن تنالوا حب اله ونعيم رضوانه، ولذلك قال اله تعال: {انَّ اله يحب الَّذِين يقَاتلُونَ ف سبِيله صفا

.{وصصرانٌ منيم بنَّهاك

وقال اله تعال: {انَّ اللَّـه يدَافع عن الَّذِين آمنُوا انَّ اللَّـه  يحب كل خَوانٍ كفُورٍ ﴿٣٨﴾ اذِنَ للَّذِين يقَاتَلُونَ
نَا اللَّـهبقُولُوا رن يا ا قرِ حم بِغَيارِهن دِيوا مخْرِجا ٣٩﴾ الَّذِين﴿ لَقَدِير مرِهنَص َلع نَّ اللَّـهاوا ومظُل منَّهبِا
ولَو دفْع اللَّـه النّاس بعضهم بِبعضٍ لَّهدِّمت صوامع وبِيع وصلَوات ومساجِدُ يذْكر فيها اسم اللَّـه كثيرا
ولَينصرنَّ اللَّـه من ينصره انَّ اللَّـه لَقَوِي عزِيز ﴿٤٠﴾ الَّذِين انْ منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا

الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ وللَّـه عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} [الحج].
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{وكانَ حقا علَينَا نَصر الْمومنين} صدق اله العظيم [الروم:47].

اللهم انصر من حماس رجالا حول الأقص ودافع عنهم واحفظهم وامنعهم برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم
واخذل من خذل حماس والعنه لعناً كبيراً، فما أجبنم يا قادة العرب والمسلمين قتلتم أمتم وأذللتم

المسلمين وجعلتم العزة لأولياء الطاغوت والذلّة لم وللمؤمنين، قاتلم اله.. فمن يجيركم من بأس اله
الشديد؟ ألا واله لو كنت مان أحدكم لسعيت إل قتال الذين يفسدون ف الأرض المباركة وعلوا علواً
كبيراً وأنتم تعلمون. ويا علماء أمة الإسلام فهل رضيتم بالحياة الدنيا كمثل ولاة أموركم فنتم لهم تبعاً؟

فواله لن يغنوا عنم من اله شيئاً.

الأرض فأبيتم إ ة فة وإقامة الخلافة العالميالعز سنوات وهو يدعوكم إل ست الإمام المهدي عل ومض
الذل لأنّم رضيتم بالحياة الدنيا فمسم الوهن فلم تستجيبوا لما يحييم لأنّ قلوبم أنتم وقادتم ميتة من

حب اله والاشتياق إل لقاء اله ولذلك فلن تتمنوا الموت أبداً، فلو كنتم تحبون اله فتتمنوا لقاء اله لتمنيتم
الموت إن كنتم صادقين إلا ف حالة واحدة فقط هو لو لم يتحقق هدفم ف إعلاء كلمة اله ف العالمين
ه لو كنتم صادقين. ويا قوم لقد نفد الصبر فم لم ومماته فقد أصبحت حياتفأردتم البقاء من أجل ال

عصر فساد بن ر فنعن الم المنتظَر وضاق الصدر من عدم الأمر بالمعروف والنّه قلب المهدي
إسرائيل الآخر، فإل مت الانتظار للتصديق لنظهر لم عند البيت العتيق للمبايعة عل الأمر بالمعروف

والنّه عن المنر لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان حت تمتل الأرض عدلا كما ملئت جوراً وظُلماً من
أعدائم ومنم لأنم لا تحمون بما أنزل اله فتطبقون حدود اله عل الظالمين ولذلك ظلمتم أنفسم

وظلمتم أمتم؟

ويا معشر المسلمين عامةً، كونوا شُهداء عل أنفسم وعل علمائم أن أدعوكم إل كتاب اله لنحم بينم
فيما كنتم فيه تختلفون، فنوحد صفّم من بعد تفرقم إل شيع وأحزابٍ وذهبت ريحم ففشلتم كما هو

حالم اليوم الذلّة لم والعزة لأعدائم وذلك لأنم هجرتم كتاب اله القرآن العظيم فاتّبعتم ما يخالف لمحم
كتاب اله وتحسبون أنم مهتدون. ولربما يود أحد علمائم أنْ يقاطعن فيقول: "لا تَفترِ علينا يا ناصر

محمد اليمان، فنحن معتصمون بتاب اله وبسنّة محمد رسول اله الحق". ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد
اليمان وأقول: بل معتصمون بما جاء من عند الطاغوت عل لسان أوليائه من شياطين البشر الذين

نزل علونوا كافرين بما ام كافرين، ولو لم توكم من بعد إيمانرد فر حتيظهرون الإيمان ويبطنون ال
محمد ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إذاً لأجبتم دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم الذي جعله اله
الحجةَ لعلمائم عليم والحجةَ لم عل علمائم إنْ كنتم مؤمنين، فقد نفد الصبر وطال الانتظار فلا تظنّوا

أنّ اله مخلف وعده، فاتقوا فتنة لا تصيبن الذين ظلموا منم خاصة واعلموا أنّ اله لشديد العقاب.
يهِمف اللَّـه ملع لَولُونَ ﴿٢٢﴾ وقعي  الَّذِين مالْب مالص ندَ اللَّـهع ابالدَّو نَّ شَرا} :ه تعالتصديقاً لقول ال
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خَيرا سمعهم ولَو اسمعهم لَتَولَّوا وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا استَجِيبوا للَّـه وللرسولِ اذَا
نيبتُص  ًتْنَةاتَّقُوا فونَ ﴿٢٤﴾ وشَرتُح هلَيا نَّهاو قَلْبِهو ءرالْم نيب ولحي نَّ اللَّـهوا الَماعو ميِيحا يمل ماكعد

الَّذِين ظَلَموا منم خَاصةً واعلَموا انَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعقَابِ ﴿٢٥﴾} [الأنفال].

وقال اله تعال: {وقَال الرسول يا رب انَّ قَوم اتَّخَذُوا هذَا الْقُرآنَ مهجوراً} [الفرقان:30]، وكذلك الإمام
ولسالر قَاله عليه وآله وسلّم وأقول: {وال ّه صلاه إليه جدّي محمد رسول اله ما شال و إليش المهدي

يا رب انَّ قَوم اتَّخَذُوا هذَا الْقُرآنَ مهجوراً}.

فها أنا الإمام المهدي أدعوهم إل الرجوع إل كتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا ما خالف منها لمحم القرآن
فأعرضوا واعتصموا بما خالف لمحم كتاب اله ويحسبون أنهم مهتدون! وهم ليسوا عل شء حت يقيموا

هذا القرآن العظيم الذي اتخذتموه مهجوراً، فلا تظنّوا أنّ اله مخلف وعده، وأقسم برب العالمين إذا لم
من السماء تظل كم وأنتم وهم صاغرون بآيةعدو م وعله عليال نم لَيظهرقلوب حيتستجيبوا لما ي

أعناقم من هولها لخليفته خاضعةً.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 06 ‐ 2010 مـ
21 ‐ 06 ‐ 1431 هـ

02:08 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=2977

ـــــــــــــــــــــ
رد الإمام المهدي عل هذا الشيطان الرجيم الذي يصدّ عن الصراط المستقيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
أراك تحمل صفات الشياطين ومنها أنك تفتري علينا غير الذي يقوله الإمام المهدي فاسمع يا هذا! فإن
كمثل قولك بأن أفتيت أنها توجد بحور عل الواكب الاخرى! ألم نقُل فهل وجدت الماء عل الواكب
مَْقا ةرن شَجضِ مرا ا فنَّما لَوو} :ه تعاللقول ال قخرى يا بوش الأصغر؟ وإنما قلنا البيان الحالا

ه بأن فه العظيم [لقمان:27]، فلم يقُل الصدق ال {اللَّـه اتملك دَتا نَفرٍ محبةُ اعبس دِهعن بم دُّهمي رحالْبو
الواكب السبعة بحار ماء، وإنما لو يمدّهن بسبعة أبحرٍ كمثل بحر هذه الأرض ثم يجعلهن مداداً للأقلام

لنفدت جميعاً قبل أن تنفد كلمات قدرته تعال الت لا حدود لها كما سبق تفصيلنا ف البيان الحق من قبل،
ولنك جئت وافتريت علينا ما لم نقُله.

يلعليها فيمطر عليها حجارةً من سج وكب سوف يصطدم بالأرض! بل سوف يمروكذلك لم نقُل إنّ ال
منضودٍ مسومةً عند ربك وما ه من الظالمين ببعيد..

وكذلك تُساوي ناصر محمد اليمان بمسيلمة الذاب وتبين لنا حقدُك الدفين عل الحق ومن اتَّبعه وما
ل حيلةراط المستقيم بشيطاناً رجيماً جئت لتصدّ عن الص ه لا أراك إأخفاه قلبك كان أعظم! فوال

ووسيلة حت ولو افتريت علينا ما لم نقُل.

وأما بالنسبة لمركز الون فإن عل إلجامك بالحق لقدير وعل استنباطه من محم التاب لجدير. ونحن لا
نُذِّب العلم الفيزيائ أجمعين؛ بل نُصدِّق الحق ونُبطل الباطل بإذن اله من محم كتابه، ولم يجعلن اله
من الجاهلين ولن أراك من ذُريات الشياطين الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر، ولا مشلة

لدينا ولن نحظرك بل أنت ف مأمن حت نُقيم عليك الحجة بالحق ف جميع النقاط، وإنا لصادقون بإذن اله
العزيز العليم، ولن بعد أن تعترف أنك حقاً قد افتريت علينا ف نقطتين لم نقُلهما وهما:
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1- قولك إننا أفتينا العالمين ببحارٍ عل السبعة الواكب الاخرى من بعد الأرض! ولم نقُل ذلك.
وكب العاشر سوف يصطدم بالأرض! ولم نقُل ذلك؛ بل قلنا سوف يمر2- وكذلك قولك إننا أفتينا أنّ ال

عليها فيأت من جهة الأقطاب، أي: من جهة أطراف الأرض.

ويا رجل، واله ما جئت إ لتقلب الحقائق وتفتري بغير الحق وتصدّ صدوداً كبيراً، ولسوف نرى من منّا
يأت بالحجة الدامغة من محم كتاب اله بآياتٍ بيناتٍ لعالمم وجاهلم، وليس بقول الظن مثلك وقول

ه عليك ومقته أكبر من مقت الإمام المهديويحتمل الخطأ! فما أعظم غضب ال ة الذي يحتمل الصحالنسبي
وأنصاره، ولا أظن القرآن يزيدك إ رجساً إل رجسك تصديقاً لقول اله تعال: {واذَا ما انزِلَت سورةٌ فَمنْهم
ف ا الَّذِينماونَ ﴿١٢٤﴾ ورشتَبسي مهانًا ويما متْهادنُوا فَزآم ا الَّذِينمانًا ۚ فَايما ـٰذِهه تْهزَاد ميا قُولن يم

قُلُوبِهِم مرض فَزادتْهم رِجسا الَ رِجسهِم وماتُوا وهم كافرونَ ﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ذوبٍ أنراط المستقيم، وأعدك وعداً غير معتدي الأثيم الذي جاء ليصدّ عن الصه عليك أيها المال وحسب
سوف اهيمن عليك بالبيان الحق للتاب بإذن اله ولا ولن تستطيع أن تأت ببرهانٍ واحدٍ فقط من كتاب اله

القرآن العظيم لأنك لو تأتينا به فسوف نأت للآية بالبيان الحق من محم التاب، فإذا كنت تؤمن بتاب
مه فلستحهيمن عليك بسلطان العلم من ممنه وا لجمك بالحقالحوار وإذا لم ا القرآن العظيم فليستمر

الإمام المهدي وأصبحت كمثل مسيلمة الذاب كما وصفتن بغير الحق، ولن حين اهيمن عليك بسلطان
العلم من محم كتاب اله ومن ثُم تُعرض وكأنك لم تسمع آيات اله فسوف يتبين للباحثين عن الحق من هو

الذي من أولياء مسيلمة الذاب، ألا لعنةُ اله عل كل شيطانٍ رجيم يصدّ عن اتّباع الصراط المستقيم
ويظهر الإيمان ويبطن الفر والمر ويبتغيها عوجاً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان اللدود لشياطين البشر اليهود الإمام المهدي العدو

__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 06 ‐ 2010 مـ
22 ‐ 06 ‐ 1431 هـ

10:04 مساء
ــــــــــــــــــــ

{ومن آياته انْ خَلَق لَم من انفُسم ازْواجا}
صدق اله العظيـــــم ..

نَّ فةً ۚ امحرةً ودوم مَنيب لعجا وهلَينُوا اا لِّتَساجزْوا منفُسا نم مَل نْ خَلَقا هاتآي نمو} :ه تعالقال ال
ذَٰلكَ ياتٍ لِّقَوم يتَفَرونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الروم].

وقال اله تعال: {ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما} صدق اله العظيم
[الفرقان:74].

عاجل إل جميع الأنصار من:
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ية، إنّ الإمام المهدي المنتظر وسلام اله عل كافة الأنصار السابقين الأخيار صفوة البشرية وخير البر
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يطلب الإجازة شهراً لون سوف أتزوج زواجاً جديداً بإذن اله فيتم الزفاف يوم الخميس القادم ليلة الجمعة
أقضيه ف ونل من شهر العسل بفارقٍ عظيم طاولة الحوار هو أحل ف ه أنّ وقتالمباركة، ويشهدُ ال

الدعوة إل اله، ولن ما باليد حيلةٌ من تطبيق نظام الحياة، وإن استطعت الاستراق خلال شهر العسل لفتح
الموقع لزيارة أحبت فسوف أفعل.

وبارك اله للإمام المهدي ف أزواجه ولجميع الأنصار السابقين الأخيار صفوة البشرية وخير البرية، ووهب
اله لهم ذُرياتٍ طيبةً إنّ رب سميع الدعاء، وكان هذا الزواج قدراً مقدوراً ف التاب المسطور، وإل اله
ترجع الأمور، وسلام اله عليم أحبت الأنصار وكافة المسلمين جميعاً، وبارك اله ل ولم، وسلام اله

عليم ورحمته وبركاته.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
06 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

07:24 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3102

ــــــــــــــــــــ
بارك اله فيم وف ذرياتم وأنبتهم نباتاً حسناً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار
للحق ف الأولين وف الآخرين إل يوم الدين..

أحبت الأنصار السابقين الأخيار بارك اله فيم وف ذرياتم وأنبتهم نباتاً حسناً وذريات إمامم وجميع
المسلمين، وبالنسبة لعدد زوجات الت تزوجت بهن فهن أربع، ولن إمامم يواجه مشلة مع زوجاته
بسبب الحب الناتج عن الأخلاق العذبة، فإذا كتب اله لعبده زواجاً جديداً فإنّ الزوجة الأول ترفض أن
إ جمعهن راق برغم أنّه لم يتمالف راق، وهذا حدث لاثنتين وتمتختار الف زوجها ومن ثُم يشاركها أحدٌ ف

قليلا؛ بل مجرد ما يتب اله لعبده زواجاً جديداً تطلب الت من قبلها الفراق، ولذلك فليس لدى الإمام ناصر
محمد اليمان الآن إ زوجة والعروسة المنتظرة قريباً بإذن اله فيصبح للإمام المهدي ف عصمته زوجتين

اثنتين فقط.

إن دعت عل منهن م الفقر بسبب دعاء مظلومةلا تعولوا فيصيب م حتزوجات م بالعدل فواستوصي
زوجها أن يفقره اله، فاتّقوا اله وأطيعوا أمر اله بالعدل أيها المسلمون لعلم تفلحون.

نيدِلُوا بن تَعوا ايعتَطلَن تَسو} :ه تعالأحد الذين لا يعدلون فيقول: "ألم يقل ال أن يقاطعن ما يودولرب
النِّساء ولَو حرصتُم ۖ فََ تَميلُوا كل الْميل} صدق اله العظيم [النساء:129]، وعليه فلن نستطيع أن نعدل
بين الزوجات حسب فتوى اله". ومن ثُم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: ثلتك أمك ف تسعة أشهر، إنّما
يقصد أنّم لن تستطيعوا أن تعدلوا ف الحب فتجعلوا حبهن سواء ف قلوبم لأنّ قلوبم ليست بأيديم،

فاتّقوا اله الذي يحول بين المرء وقلبه والذي إليه تحشرون، فاعدلوا ف اليلة والليلة فذلك ف نطاق
قدرتم، أما الحب فهذا يعود إل فن تعامل الزوجة مع زوجها حت تسب قلبه، ولن اله جعل مودةً

ورحمةً وذلك حت إذا كانت المودة لإحداهن فتون الرحمة للاخرى.
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ألا وإن الرحمة تشمل أكثر من زوجة وه درجة ثانية بعد الحب، وأما الحب فلا بد أن يميل لإحداهن ولذلك
لن تستطيعوا أن تعدلوا بين النساء ولو حرصتم، فلا تميلوا كل الميل فتظلموا ف اليلة والليلة فتذروها

كالمعلّقة لا ه متزوجة ولا ه مطلّقة، فاتّقوا اله.

ومن لم يعدل ف زوجاته فليس من اله ف شء وخان الميثاق العظيم وزاغ عن الصراط المستقيم؛ بل
عاملوهن بالمعاملة الحسنة سواء، واعدلوا ف اليلة والليلة، واكتموا سر حبم عن الأخريات ف قلوبم

حفاظاً عل مشاعرهن، ولا تتبروا عليهن ولا تنهروهن؛ بل عاتبوهن فذلك أشدُّ وطأةً عل القلب ف الصدر
من نهرها؛ إ إذا لم ينفع العتاب مع أحدهن فلينهرها، وإذا لم ينفع فليهجرها، وإذا لم ينفع الهجر واجبر

الزوج إل الضرب فلا ينبغ له أن يضربها بسوط أو عصا؛ بل إذا اضطر فليلطمها بيده لطماً خفيفاً، وإذا
لم ينفع فحم من أهله وحم من أهلها، فإن يريدا إصلاحاً بينهما يوفقهم اله إل ذلك.

واتّقوا اله ف أولادكم، فما أمركم اله بالعدل ف نسائم فذلك أمركم اله بالعدل ف أولادكم تصديقاً
لقول اله تعال: {يوصيم اللَّـه ف اودِكم ۖ للذَّكرِ مثْل حظِّ انثَيين} صدق اله العظيم [النساء:11].

ولا وصية لوارث حت لا تُورثوا بينهم العداوة والبغضاء ذلك نعما ما يعظم به اله، وإنّما الوصية للوالدَين
والأقربين، والأقربون هم الإخوة إذا لم يونوا الورثة الأصليين تصديقاً لقول اله تعال:ِ {كتب علَيم اذَا
{﴾١٨٠﴿ ينتَّقالْم َلا عقوفِ ۖ حرعبِالْم بِينقْراو ندَياللْوةُ ليصا الْوركَ خَين تَرا توالْم مدَكحا رضح

صدق اله العظيم [البقرة].

اللَّـه ميوصي} :ه تعالتبديلها بقول ال وهذه الآية ليست منسوخةً كما يزعم الذين لا يعلمون فيقولون بل تم
ف اودِكم ۖ للذَّكرِ مثْل حظِّ انثَيين} صدق اله العظيم!

:ه تعالوأقول: إنّما الأقربون هم الأخوة ولا يقصد الذُرية، ولذلك قال ال عليه الإمام المهدي يرد ومن ثُم
{للْوالدَين واقْربِين} صدق اله العظيم، ولو كان الأقربون يشملون الوالدين لاكتف بذكر الأقربين.

فاتّقوا اله يا من تقولون عل اله ما لا تعلمون؛ بل إنّ الوصية حق عل الميسورين إن يتركوا خيراً الوصية
لأقربائهم، وأما والدَيهم فيحق لهم أن يوصوا لهم بزيادة عن نصيبهم ف الميراث إن شاءوا أن يزيدوا

والدَيهم، وأما الأولاد الورثة الأصليين فلا وصيةَ لوارثٍ حت لا تورثوا بينهم العداوة والبغضاء فاتّقوا اله
لعلم تفلحون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
06 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

11:53 مساء

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3113

ـــــــــــــــ

إل مبايع النفس الزكية المحترم: الفُرقان هو القُرآن ..

بسم اله الرحمن الرحيم، سلام اله عليم حبيب ف اله وعل كافة الأنصار، وقد وجدتك حبيب ف اله
:بيانك ما يل ف تقول ل

إقتباس

وأنزل عليه الفرقان ليون للعلمين نذيراً

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: يا حبيب ف اله، إنّما الفُرقان هو القُرآن وجميعه تنزل عل محمدٍ
ه الإمام المهديآله وسلّم ‐ خاتم الأنبياء والمرسلين، وإنّما ابتعث ال ه عليه وعلال ّه ‐ صلرسول ال

ل علآله وسلّم، ولم يتنز ه عليه وعلال ّمحمدٍ صل ل علالنّاس بما تنز حاجِجناصر محمد، ولذلك تجده ي
إمامك كتاباً جديداً يا حبيب قلب، ولا تُبالغ ف إمامك كثيراً حت لا تدخل ف المبالغة بغير الحق، وإنّما

الإمام المهدي بشر؛ عبدٌ له مثلم وجميعنا نتنافس إل اله، فما يدريك لعلّك تون أحب إل اله وأقرب
من الإمام المهدي! فاجعل ذلك غايتك فإذا لم تتحقق فأضعف الإيمان أنّك خرجت من الشرك باله

وزُحزحت عن النّار فلا يغفر اله أن يشرك به فونوا من الشاكرين.

إ وما بعد الحق ه وقربه يا من صدَّقتم فاتّبعتم الحقبه وأنصاري بخير الجزاء وزادكم بِحوجزاك ال
الضلال، فتمسوا بما علّمناكم من البيان الحق من محم كتاب اله تفوزوا فوزاً عظيماً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3113
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- 19 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 06 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

12:22 صباحاً

[ رابط المشاركة الأصلية ]
ــــــــــــــــــــ

تقبل اله بيعتك أيها الزعيم، فلا تبالغ فينا بغير الحق بارك اله فيك ..

إقتباس

( بسم اله الرحمن الرحيم )
ان اله وملائته يصلون عل النب يا ايها الذين امنوا صلوا عليه وسلموا تسليما

اللهم صل وسلم وبارك عل نور النور مفتاح النصر والسرور حاظر ناظر ف كل وقت له الحظور
سيدنا محمد وعل اله وصحبه وسلم تسليما

السلام عليك يامهدى الزمان ويا امام المان ويا قائما بامر الرحمن يا وارث التاب
ويا نائب رسول اله صل اله عليه وسلم يامن السموات والارض عائدته يمن اهل
وقته كلهم عائلته يامن ينزل الغيث بدعوته ويدر الظرع ببركته ورحمة اله وبركاته
سيدى السلام عليم ورحمة اله وبركاته واله ان ف اشد الفرح لما رايت اليوم
لان واله بشرن رب برؤيات صالحات ف هذا العام وهو عام ظهورك فارجوا
من اله ثم من رسوله صل اله عليه وسلم ثم من حظرتم ان تتقبلون خادما

لم ف السراء والظراء وعل ما يامركم اله ورسوله واشهد اله ورسوله
وملائته والحاظرين من الجن والانس ان مبايعم مبايعة لا ارجع فيها ولا اخون

فيها حت نظفر باحدى الحسنتين اما النصر او الشهادة
واله عل ما اقول شهيد

خادمم الزعيم

بسم اله الرحمن الرحمن، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
الصراط المستقيم، فلا تبالغ فينا بغير الحق م علتم وثبه بيعتل الالزعيم، تقب م ورحمته وبركاته، ويا أخه عليال سلام

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3114
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ف تأحب م فلا تعظِّمونه ما لال ف م وله من الحقه مثلالإمام المهدي، وإنّما هو عبدٌ ل من كثرة الثناء عل فقد أخَفتن
اله! فإن التعظيم يجلب المبالغة والمبالغة بغير الحق تجلب الشرك باله والعياذ باله، وأرجو من اله أن يثبتم عل الصراط

بانيين من العالمين. المستقيم ويطهر اله قلوبم من الشرك تطهيراً أحبت الأنصار الر

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان عدوكم الإمام المهدي م العزيز علأخوكم الذليل علي

______________
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- 31 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ جمادى الآخرة ‐ 1431 هـ
07 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

12:17 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

{ يا أيها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ }
صـــدق اله العظيـــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جميع المرسلين وآلهم الطيبين والتّابعين ولا افرق بين أحدٍ
من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، سلام اله عليم يا عبيد اله ورحمته وبركاته. وقال اله

تعال: {اولَٰئكَ الَّذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم [الأنعام:90].

وأولئك الذين هدى اله من عباده إل صراط العزيز الحميد، وأما كيفية طريقة هداهم إل ربهم فتجدون
تَهمحونَ رجريهم أقرب ويلَةَ أيسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقول ال م كتابه فحم ه فالفتوى من ال

ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربك كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

{يا أيها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله
العظيم [المائدة].

{وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

{وما خَلَقْت الجن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ويا علماء المسلمين وامتهم، اتّقوا اله وابتغوا إليه الوسيلة مع الذين هدى اله من عبيده إن كنتم إياه
تنافسون إلتقون المه عبيده المم عند الافة عبيده، وأكرمسواء ل تعبدون لا إله غيره الذي جعل فيه الحق

ربهم أيهم أقرب.
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ويا أمة الإسلام، لا يزال محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ يستوص الإمام المهدي بالمزيد من
بيان علم الهدى للعالمين لعلّهم يرشدون، فذروا المبالغة ف أنبياء اله ورسله إليم، وإنّما ابتعثهم اله

ليدعوكم إل عبادة اله فتنافسوهم ف حب اله وقربه وينافسوكم ف حب اله وقربه. تصديقاً لقول اله
تعال: {واصبِر نَفْسكَ مع الَّذِين يدْعونَ ربهم بِالْغَدَاة والْعش يرِيدُونَ وجهه و تَعدُ عينَاكَ عنْهم تُرِيدُ زِينَةَ
الْحياة الدُّنْيا و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم

[الهف].

فلا تذروا الوسيلة لأنبيائه من دونم فتُشركوا باله ومن أشرك باله فقد حبط عمله وهو ف الآخرة لمن
الخاسرين.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، كونوا شُهداء بالحق أنّ الإمام المهدي يدعوكم إل عبادة اله وحده لا
شريك له فتُقدروا ربم حق قدره إن كنتم إياه تعبدون، فلا تُبالغوا ف تعظيم أنبيائه من دونه وإنّما هم عبيد
له أمثالم وإنّما العظمةُ له وحده، فمن ذا الذي هو عظيم ف نظركم من دونه حت تذروا التنافس إل اله
الإشراك جميعاً إ دخول المسلمين ف بين علرهان المه ولسوف أقدّم البم؟ فقد أشركتم بالله من دون
من رحم رب، وذلك لو أنّ الإمام المهدي يلق إل كافة علماء المسلمين بسؤال فيقول لهم: أفتون فهل
ينبغ لم أن تُنافسوا محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف ابتغاء الوسيلة ف حبه وقربه

سبحانه؟ فحتماً يون جوابم هو قولم: "بل إننا جميع علماء المسلمين نبتغ الوسيلة لنبيه عليه الصلاة
والسلام، ولذلك تجدنا عند كل صلاة نقول: (اللهم آتِ محمد الوسيلة)، وذلك لأنّ الوسيلة ه درجة عند اله
لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من عبيد اله ويرجو محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أن يون هو؛
بل هو من أمرنا عليه الصلاة والسلام أن نسأل له الوسيلة". ومن ثُم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول: ما كان لمحمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أن يحصر له الوسيلة إل اله من

م كتابه فحم م فه إليختلف مع أمر الدون المسلمين بل أمركم بذلك الشيطان الرجيم، ولذلك تجدونه م
قول اله تعال: {يا أيها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾}

صدق اله العظيم [المائدة].

بل ذلك هدى اله تجدوه ف قوله تعال: {اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم، وتلك ه طريقة
من هدى اله من عبيده إل صراط العزيز الحميد. تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ أيهم

أقرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربك كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وإنّما الحق ف اله لافة عبيده. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ تَعالَوا الَ كلمة سواء بينَنَا
وبينَم ا نَعبدَ ا اله و نُشْرِكَ بِه شيئاً و يتَّخذَ بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اله فَان تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا
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بِانَّا مسلمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا معشر علماء الأمة الإسلامية، لقد أشركتُم باله وضل سعيم ف الحياة الدُنيا وأنتم تحسبون أنّم
ه عبده وخليفته الإمام المهديم لما ابتعث التدى أنتم وأماله ه، فلو لم تزالوا علنعاً، فاتّقوا التحسنون ص

ليهديم وجميع المسلمين والناس أجمعين بالقُرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، وأعلم أنّم سوف
تغضبون عل الإمام المهدي فتقولون: "اتّق اله أيها الذّاب الأشر فلست أنت المهدي المنتظَر فيف تُريدنا
أن نُنافس حبيبنا محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ف الوسيلة إل اله؟ بل ه له من دوننا
ّه ‐صلوأقول: فهل أفتاكم جدّي محمد رسول ال م الإمام المهديعلي يرد ومن دون النّاس أجمعين". ثُم
اله عليه وآله وسلّم‐ أنّ الوسيلة لا تنبغ إ أن تون له من دونم والناس أجمعين؟ وحتماً يون ردكم:
"بل قال عليه الصلاة والسلام إنّ الوسيلة درجةٌ عند اله ه أرفع درجة إل ذات الرحمن لا تنبغ إ أن

إ نّا نحن المسلمون، فما دام لا تنبغبها م ننا نرى أنّه أوله ولم يقل لنا أنّه هو ولون لعبدٍ من عبيد الت
بها ف ه عليه وآله وسلّم‐ هو الأولال ّه ‐صله فإنّ محمداً رسول الون لعبدٍ واحدٍ من عبيد الأن ت
م الإمام المهديعلي يرد النّاس أجمعين". ومن ثُم ه أجمعين كونه خاتم الأنبياء والمرسلين إلعبيد ال

وأقول: فهل أفتاكم محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أنّه هو ذلك العبد؟ وحتماً يون جوابم:
"كلا لم يفتنا بذلك وإنّما يرجو أن يون هو ذلك العبد". ومن ثُم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: إذاً يا قوم

إنّ صاحبها عبدٌ مجهول من بين عبيد اله أجمعين ف الجن والإنس ومن كل جنسٍ ولذلك تجدوهم
َلتَغُونَ ابي}} :ه تعالون هو ذلك العبد. تصديقاً لقول العبد يرجو أن ي هم أقرب وكلهم أيرب يتنافسون إل

ربهم الْوسيلَةَ أيهم اقْرب}} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

فقد تبين لم أنّ العبد الأقرب جعله اله مجهولا من بين عبيده أجمعين، وف ذلك حمةٌ من اله بالغةٌ وذلك
ل يتم التنافس بين كافة عبيد اله من الجن والإنس ومن كل جنسٍ إل ربهم أيهم أقرب وكل منهم يريدُ أن

يون هو ذلك العبد، وبهذه الحمة البالغة يخرج اله عبيده أجمعين من دائرة الشرك باله إل عبادة اله
وحده لا شريك له وليس للإنسان إ ما سع ف هذه الحياة فهل أنتم له عابدون؟ فلا تذروا عبادته لأنبيائه

ورسله فتحصروا تنافس الوسيلة إل اله لهم من دونم فيعذبم اله عذاباً نُراً ولن تجدوا لم من دون اله
ولياً ولا نصيراً، أم لم تجدوا محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ وصحابته الأخيار قلباً وقالباً

:ه تعاله؟ ولذلك قال العبادة ال ه عليه وآله وسلّم‐ فال ّه ‐صلنافسون محمداً رسول الكانوا ي
اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجرِيدُونَ وي شالْعو هم بِالْغَدَاةونَ ربدْعي الَّذِين عكَ منَفْس بِراصو}
الدُّنْيا و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الهف].
ف ه، فتعتقدون أنّ له الحقال ه عليه وآله وسلّم‐ إلال ّه ‐صله وذروا تعظيم محمدٍ رسول الفاتّقوا ال

اله أعظم منم، فإنّه ليس ولد اله سبحانه وتعال علواً كبيراً.
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ولربما يود أحد علماء المسلمين أن يقول: "اتق اله يا ناصر محمد فلسنا نعتقد نحن المسلمين أنّ محمداً
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ولد اله، بل هو عبدٌ من عبيد اله مثلنا". ومن ثُم يرد عليم الإمام
المهدي وأقول: فإذاً لما تجعلون له الحق ف اله أعظم من عبيده الآخرين وهو ليس إ عبدٌ من عبيد اله
مثلم أن كنتم صادقين، وليس له إلا ما سع عليه الصلاة والسلام؟ ولذلك قال اله تعال: {واصبِر نَفْسكَ
نم عتُط ا والدُّنْي اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجرِيدُونَ وي شالْعو هم بِالْغَدَاةونَ ربدْعي الَّذِين عم

اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم.

بالح ه فبمحمدٍ رسول ال أول ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ّتهم، إنمة الإسلام واويا علماء أم
والقُرب ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ولنّ لو أذر تنافس الوسيلة إل اله له وأحرمها عل نفس فقد
أشركت باله ولن أجد ل من دون اله ولياً ولا نصيراً، وأعوذُ باله أن أكون من المشركين باله أنبياءه
ورسلَه وإنما ابتعثهم اله ليدعوا الامة إل عبادة اله وحده لا شريك له، فحثّوا كافة العبيد أن يعبدوا اله
جميعاً فيبتغون إل ربهم الوسيلة فيتنافسون إل ربهم أيهم أقرب ويرجون رحمته ويخافون عذابه، فأما

الذين هدى اله منهم فهذا تجدون طريقة هداهم ف محم كتاب اله ف قول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم
الْوسيلَةَ أيهم أقرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربك كانَ محذُورا} صدق اله العظيم

[الإسراء:57].

وقال اله تعال: {اولَٰئكَ الَّذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم [الأنعام:90].

فيا أيها المؤمنون باله إنّ الإمام المهدي آمركم بما أمركم به اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {يا أيها
الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم

[المائدة].

وبرغم أنّ خليفة اله الإمام المهدي الذي سوف يتحقّق الهدى للناس أجمعين ف عصر بعثه فيجعل النّاس
أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ولم يقّدر اله تحقيق الهدى للامة كلّها ف عصر بعث الأنبياء والمرسلين فلا
يزالون مختلفين وبرغم ذلك التريم من رب العالمين فلا ينبغ ل أن أقول لم لا تُنافسون ف حب اله
وقربه سبحانه وإنّما أنا بشر مثلم لم من الحق ف اله ما للإمام المهدي فلا فرق بين عبيد اله لأنهم

ه جميعاً وابتغوا إليه الوسيلة وجاهدوا فه وإمائه فلن يتخذ منهم صاحبةً ولا ولداً، فاتقوا الجميعاً عبيدٌ ل
سبيله بالدعوة إليه لعلم تُرشدون، اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ليس الاسم عبد النّعيم الأعظم هو للإمام المهدي حصرياً من دونم
ولنه ينبغ أن يون اسماً عل مسم، فمن علم أنّه حقاً عبد النّعيم الأعظم فلن يرض بنعيم الجنّة وحورها
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وقصورها حت يتحقق النّعيم الأعظم من ملوت الدُنيا والآخرة فيون اله راضياً ف نفسه وليس متحسراً
عل عباده الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا وهم يحسبون أنّهم يحسنون صنعاً.

ويا أحباب اله، يا من يحبهم اله ويحبونه لا تتمنوا الشهادة ف سبيل اله فيقتلم الافرون لأنه لئن يقتلم
هال بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح و} :ه تعالم. تصديقاً لقول الافرون فحتماً ستدخلون الجنّة فور موتال
امواتًا بل احياء عندَ ربهم يرزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحين بِما آتَاهم اله من فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم

من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

يننموالْم نىٰ ماشْتَر هنَّ الا} :ه تعالهم بأن لهم الجنة. تصديقاً لقول الفأولئك باعوا أنفسهم وأموالهم لرب
نجِيلاالتّوراة و ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ويقْتُلُونَ وفَي هال بِيلس لُونَ فقَاتالجنّة ي منَّ لَهم بِاالَهوماو مهنفُسا

والْقُرآنِ ومن اوفَ بِعهدِه من اله فَاستَبشروا بِبيعم الَّذِي بايعتُم بِه وذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿١١١﴾} صدق
اله العظيم [التوبة].

ولربما يود أحد المجاهدين ف سبيل اله أن يقاطعن فيقول: فهل تأمرنا أن لا نُقاتل الافرين حت لا
يقتلونا؟ ومن ثُم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: بل قاتلوا ف سبيل اله الذين يقاتلونم فليجدوا فيم بأساً
شديداً وقلوباً من حديدٍ ولينصرنّ اله من ينصره إنّ اله لقوي عزيز، ولا تعتدوا عل من لم يقاتلم من

من كان يرى أنّه سوف يرض افرين، وإنما لا تتمنّوا الشهادة من أجل الفوز بالجنّة وحورها وقصورها إال
ه راضياً فون البها فإنه لم يعلم بحقيقة النّعيم الأعظم منها وهو أن ي بها، فمن كان يرى أنه سوف يرض
نفسه. أرأيتُم يا أحباب اله (يا من يحبهم اله ويحبونه) أرأيتم لو أنّ أحدكم يقتل ف سبيل اله فيدخله جنّته
فيفرح بقصورها وحورها ومن ثُم استمع إل قول خف ف نفس اله فسمعه من وراء الحجاب يقول: {يا

حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ
انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثُم يخاطب ربه فيقول: لم خلقتن يا إله؟ ومن ثُم يرد عليه رب العالمين من وراء حجابه فيقول: {وما
خَلَقْت الجن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾}صدق اله العظيم [الذاريات].

فباله عليم يا أحباب اله، فهل ترضون بنعيم الجنّة وحورها وحبيبم الرحمن حزين ومتحسر عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم؟ بل تمنوا من اله أن يحقق لم النّعيم الأعظم من الجنّة وهو أن يون حبيبم الرحمن
راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا وهم يحسبون أنهم يحسنون
صنعاً، ولا ولن يون اله راضياً ف نفسه حت يجعل النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم. فمن كان هذا
هدفه الذي يعيش من أجله فسوف يهدي اله عباده رحمةً بعبده الذي يعبد رضوان ربه ف نفسه متخذه غايته
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وليس وسيلة لتحقيق الجنّة فحقاً عل اله أن يهدي به النّاس فيجعلهم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، فذلك
صراط ة واحدة علة فجعلهم أمماختلاف الا ه فأنهال م الذي رحمهمن رب الحق هو الإمام المهدي

مستقيم ولا يزالون مختلفين ف عصر بعث كافة الأنبياء والمرسلين فريقاً هدى اله وفريقاً حق عليه الضلالة
إ ف عصر بعث الإمام المهدي الذي رحمه اله فهدى من أجله النّاس أجمعين فحقّق الهدف من خلقهم.
محن رم ١١٨﴾ا﴿ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

فأما قول اله تعال: {ولَو شَاء ربك لَجعل النّاس امةً واحدَةً} صدق اله العظيم، فتجدون بيان ذلك ف قول
اله تعال: {ولَو شَاء ربك من من ف الأرض كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].

وأما قول اله تعال: {و يزالُونَ مخْتَلفين} صدق اله العظيم، فتجدون بيان ذلك ف قول اله تعال: {فَرِيقًا
هدَىٰ وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ} صدق اله العظيم [الأعراف:30].

وأما قول اله تعال: {ا من رحم ربك ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم، فذلك هو الإمام المهدي الذي
رحمه اله فهدى من أجله النّاس فجعلهم بإذن اله أمةً واحدةً عل صراط مستقيم فيذهب الحسرة من نفس
ربه عل عباده فيتحقق النّعيم الأعظم فيون اله راضياً ف نفسه فيتحقق الهدف من خلقهم، وكيف يون

اله راضياً ف نفسه؟ وذلك حت يدخل عباده ف رحمته فيجعلهم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم.

فيا أحباب اله، يا من يحبهم اله ويحبونه فاحرصوا عل هدى الامة ولا تدعوا عليهم، فاكظموا غيظم من
بحي هالالنّاس و نع ينافالْعظَ والْغَي ينماظْالو} :ه تعاله. تصديقاً لقول اله تنالوا محبة الأجل ال

الْمحسنين} صدق اله العظيم [آل عمران:134].

وقال اله تعال: {ولْيعفُوا ولْيصفَحوا ا تُحبونَ انْ يغْفر اله لَم} صدق اله العظيم [النور:22].

وذلك لأنّ من عفا عن النّاس وصبر وغفر وصفح عنهم لوجه اله فإنّ اله يقول له: عبدي لست بأكرم من
عزم الأمور ف أنصاره إل ك فقد غفرت لك ما تقدم من ذنبك وما تأخر، وإنّما يدعو الإمام المهديرب

الدعوة إل اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَمن صبر وغَفَر انَّ ذَٰلكَ لَمن عزم امورِ ﴿٤٣﴾} صدق اله
العظيم [الشورى].

وذلك حت يرقوا إل أعل درجات العبودية للرب. تصديقاً لقول اله تعال: {و تَستَوِي الْحسنَةُ و السيىةُ
ادفَع بِالَّت ه احسن فَاذَا الَّذِي بينَكَ وبينَه عدَاوةٌ كانَّه ول حميم ﴿٣٤﴾ وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما
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يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ِّنم نَّهفَا نن تَبِعافرين بل قال: {فَمال لم يدعُ عل ؟ وذلك لأنّهه إبراهيم خليلافهل تعلمون لماذا اتخذ ال
ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [إبراهيم:36].

يبنم اهوا يمللَح يماهربنَّ اا} :ه تعالحليم، وقال ال عرشه العظيم أنّ إبراهيم أواه ه من علولذلك شهد ال
﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [هود].

{واتَّخَذَ اله ابراهيم خَليً} صدق اله العظيم [النساء:125].

تحقيق النّعيم الأعظم من جنّة النّعيم فقد علمتُم الرجل الذي قتله قومه فاستشهد ف وأما حين أدعوكم إل
سبيل اله فأدخله اله جنّة النّعيم، ومن ثُم وجدّتم أنّ الرجل فرح بما آتاه اله من فضله وتمنّ لو يعلم قومه
بما آتاه اله من فضله ولنم ف نفس الوقت لم تجدوا اله فرحاً مسروراً كذلك الرجل فتدبروا وتفروا يا
ينمرالْم نم لَنعجو بر ل ا غَفَر٢٦﴾ بِم﴿ َونلَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلأولو الألباب: {ق

﴿٢٧﴾ وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً
واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾

الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولذلك فمن كان اسمه عبد النّعيم الأعظم ف التاب فلن يرض بالنعيم الأصغر حت يتحقق النّعيم الأعظم
ولن يتحقق النّعيم الأعظم حت يجعل اله النّاس أمة واحدة عل صراط مستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

07 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
19 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

12:39 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3374

ــــــــــــــــــــ
وعنم طالت الغيبات لن ما نسيناكم، منازلم سواد العين ووسط القلب ذكراكم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين الصادق الأمين جدّي محمد رسول
اله صلّ اله عليه وآله الأطهار والسابقين الأنصار وأسلّم تسليماً، وبعد..

ويا سلطان اتق ربك الرحمن الذي علّم عبده البيان الحق للقرآن بوح التفهيم وليس وسوسة شيطانٍ رجيم،
م بالبيان الحقجديد؛ بل نُجادل م بوحمن الرحمن، ولم آت لمراط المستقيم بغير عفلا تصدّ عن الص

للقرآن المجيد، وأدعو كافة العبيد إل التنافس إل الرب المعبود اله لا إله إ هو رب السماوات والأرض
وما بينهما الحميد المجيد.

ف دعوة الإمام ناصر محمد اليمان قلبِ ولُب ر فأن تقوم وتتف وه ويا سلطان، إنّما أعظُك بواحدة
جميع البيانات ومن ثم تجد الحق جلياً أنّ ناصر محمد اليمان يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له، وتجد

يدعو إل ه من الشرك تطهيراً، وذلك لأنّ ناصر محمد اليمانرها الدعوة طه دعوة ناصر محمد اليمان
عبادة اله وحده لا شريك له، ومن ثم تقارن دعوته مع لُب ما جاء به كافة الأنبياء والمرسلين، ومن ثم تجد

نفس وذات الأساس الت تأسست عليه دعوة الإمام ناصر محمد اليمان عل نفس أساس دعوة كافة الأنبياء
والمرسلين تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ

﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

إذاً يا أخ الريم إن دعوة ناصر محمد اليمان أساسها متين لأنّه ذات الأساس لدعوة كافة الأنبياء
والمرسلين، تجد مضمونها الدعوة إل عبادة اله وحده لا شريك له سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً.

ويا سلطان سوف نقتبس من بيانك ما يل باللون الأحمر:

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3374
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3374
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إقتباس

(هنا يتبادر سؤال إل الذهن أليس التفسير الذي بين ايدينا الآن نقله الينا صحابه الرسول صلّ اله عليه
وسلّم بروايات متواتره وبسند مترابط غير مقطوع ومشهود لهم بالصلاح والتقوى ف القرآن الريم

للصحابه الذين رض اله عنهم ف آيات كثيره بالقرآن فأنت هنا اذا شت بالتفسير الصحيح الذي نقل
لنا عن طريق الصحابه فأنت تشك ضمنا بالقرآن الريم نفسه لأنهم هم الذين نقلوا القرآن لنا)

انته الاقتباس من بيان سلطان.

ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: اسمح ل أن أصفك بالجهل التام وأكشف لك اللثام، فلو كان ما تقوله حقّاً
طائفة لحزبٍ بما لديهم فرحون وك لعلماء المسلمين شيعاً وأحزاباً وك تغييرٍ إذاً لما وجدت ة أيالسنّة النّبوي أنه لم يجرِ عل
مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :قوله تعال م كتابه فحم هم فمعهم، وخالفوا أمر رب تقول إن الحق
الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]، فاتق اله أخ الريم ولا تن من الجاهلين

الذين يجادلون بغير سلطانٍ من ربهم.

ويا رجل، إنّ ناصر محمد اليمان لا ينر سنّة محمدٍ رسول اله الحق؛ بل نُنر سنة الشيطان الرجيم الت تأت مخالفةً لمحم
كتاب اله وليس كما تزعم أنّ ناصر محمد اليمان ينر بعض السنن بِحجة أنْ ليس لها برهانٌ ف القرآن! كلا ثم كلا يا

سلطان، ألا واله لا ولن تجدن انر شيئاً من السنن بِحجة أنْ ليس لها برهانٌ ف القرآن وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ بل
انر ما خالف لمحم كتاب اله، فيف اصدِّق لما خالف لمحم كتاب اله؟ فإن فعلت فقد كذّبت اله سبحانه وصدَّقت ما

خالف لمحم كتابه! وأعوذ باله أن أكون من الذين لا يعقلون من الذين لا يفرقون بين الحمير والبعير ولا بين المهدي المنتظَر
الحق من ربهم ولا بين المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين.

وأراك يا سلطان تريد أن تناظرن ف موقع وأقول لك: أهلا وسهلا ومرحباً بك وبجميع ضيوف طاولة الحوار العالمية الموقع
الحر لل البشر موقع المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان، ولا نزال نقول يا معشر الأنصار كونوا مع الحق والحق هو
اله، وليس ناصر محمد اليمان إ جنديا له وعبدًا من عبيده يدعو إل اله عل بصيرة من ربه البيان الحق للقرآن العظيم

يحصحص الحق م حتم وجاهلرها عالممن تدب تاب يحيط بعلمها كلال أم نناتٍ هم بآياتٍ بيوليس مجرد تفسير؛ بل آتي
لمن يريد أن يتّبع الحق والحق أحق أن يتّبع.

ويا سلطان فهل ترى تأويلا لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله
العظيم [النساء:81]؟

ومن ثم يتبين لك أن أحاديث السنّة النّبوية ليست محفوظةً من التحريف، وأما القرآن فتجده محفوظاً من التحريف بدليل قول
اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

دةً فوأن القرآن حقاً محفوظٌ من التحريف ولذلك تجده نسخةً واحدةً موح الواقع الحقيق وسوف تجد بيان هذه الآية عل
العالمين لم تتغير فيه كلمةٌ واحدةٌ، وأما الأحاديث فسوف تجدها متضاربةً مع بعضها، ونحن لا نُنر منها إ ما جاء مخالفاً
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لمحم كتاب اله المحفوظ من التحريف، فهنا اصدِّق رب؛ ومن اصدق من اله قيلا! واكذِّب ما خالف لمحم كتابه حت ولو
اجتمع عل روايته كافة الجن والإنس، ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً لما جاؤوا بمثل هذا القرآن العظيم فلا تن من

الجاهلين.

وكذلك أراك تقول أنّك قضيت ف موقعنا تتدبر البيانات لفترة سبعة أشهر، ومن ثم يرد عليك ناصر محمد اليمان وأقول: ألا
واله لو تدبرت ف بيانات ناصر محمد اليمان سبعة قرونٍ ليلها ونهارها لما أبصرت الحق ولما زادك البيان الحق إ عم ما

ةً عللأنّك تُريد أن تجد ثغرةً وحج ما أنت عليه، وما كان بحثك لطيلة سبعة أشهرٍ إ عل قتنعوم لا تبحث عن الحق متد
ناصر محمد اليمان حت تجعل أقرباءك يتراجعون عن اتّباع ناصر محمد اليمان وأنت تعلم ذلك أنّ لم أظلمك شيئاً، وليس

معن ذلك أنّ أعلم الغيب، كلا.. ولنّ أعلم أنّ المهدي المنتظَر الحق من ربك وبما أنّك لم تُبصر الحق طيلة سبعة أشهرٍ فهذا
م أنت فبها! ف نتُحاج حت بيانات ناصر محمد اليمان ة لك فوإنّما تبحث عن الحج ن تبحث عن الحقأنّك لم ت عل يدل

خطرٍ عظيم وتصدّ عن الصراط المستقيم وتتّبع مر شيطانٍ رجيم وتحسب أنّك لمن المهتدين، فيف يهتدي إل الحق من
كذَّب اله وصدَّق الشيطان الرجيم؟

ولربما يود سلطان أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد اليمان لا تفترِ عل سلطان، فإن لم اكذِّب الرحمن". ومن ثم يرد عليك
الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: بما أنّك كذَّبت البيان الحق لناصر محمد اليمان فأنت كذَّبت الرحمن، وذلك لأنّ ناصر
محمد اليمان إنّما يحاجم بِمحم كلام اله المحفوظ من التحريف فتُذِّبون بلام اله الواضح لعالمم وجاهلم وتُريدون

اتّباع ما خالف للام اله من عند الطاغوت الذي جاءكم عل لسان أوليائه الذين يظهِرون الإيمان ويبطنون الفر والمر لبئس
ما كانوا يفعلون.

ويا سلطان، إنّ لل دعوى برهان وبين وبينك محم القرآن كلام الرحمن وسوف نرى من يذِّب بلام الرحمن ويتّبع كلام
رك إه لن يزيدهم ممن بعد ما عقلوه فو ال ا أقرباؤك الذين تريد فتنتهم عن الحقلام الرحمن، وأمالشيطان المخالف ل
إيماناً وتثبيتاً، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنّهم سوف يجدون حجة ناصر محمد اليمان ه المهيمنة عل حجة أخ سلطان،
وذلك لأنِّ سوف آتيم بحجت من محم كتاب اله القرآن العظيم ولا أقول من متشابهه؛ بل من آيات التاب المحمات

البينات هن أم التاب آيات بينات لعالمم وجاهلم لا يزيغُ عما جاء فيهن إ من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق، ولا نقول إنّك
شيطانٌ من شياطين البشر؛ بل من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنّهم يحسنون صنعاً.

ويا معشر الأنصار؛ أحباب اله ونبيه محمد وناصر محمد صلّ اله علينا وعليم وسلّم تسليماً، أيها السابقون الأنصار سلام
اله عليم ورحمته وبركاته، وعنم طالت الغيبات لن ما نسيناكم منازلم سواد العين ووسط القلب ذكراكم، بارك اله فيم
يا قرة أعين فم احبم اله وعبدُه غير أنه لا ينبغ لم أن تأخذكم العزةُ بالإثم لو وجدتم السلطان مع سلطان بن متعب لو
أقام الحجة عل ناصر محمد اليمان؛ بل كونوا مع الحق أينما يون كما أفتيناكم من قبل. ولنّ اقسم باله العظيم قسماً

مقدَّماً من قبل الحوار بإذن اله الواحد القهار لتجِدُنَّ ناصر محمد اليمان هو المهيمن بالحق لا شكَّ ولا ريب فيزيدكم اله هدًى
إل هداكم وعلماً إل علمم، ولا ينبغ لأحدٍ منم يا معشر الأنصار أن يحاور الإمام ناصر محمد اليمان وهو يمثِّل ضيفاً
جديداً وهو من الأنصار السابقين، وإنّما فعل ذلك ل يزيدكم ناصر محمد اليمان علماً! فأقول: كلا، فلا ينبغ لم وما

منعناكم أن تسألوا عما تريدون إن رأينا ف الرد صالحاً للإسلام والمسلمين الآن، وكان أمر اله قدَراً مقدوراً.

ولا أعلم بأحدٍ منم فعل ذلك وإنّما تنويه لنُذكركم بالحق لأن أرى فيم شغفاً بالحق لمعرفة المزيد من العلم ونعم الشغف؛
ولن هناك من الأشياء إن تُبدَ لم تسؤكم فونوا من الشاكرين.



19-06-2010 وعنم طالت الغيبات لن ما نسيناكم، منازلم سواد العين ووسط القلب ذكراكم ..  195

n-ye.me/5133 929/1831

حت ل الليل فلن ينقضع أن ندخل أوه ولو لم نستطر لنا من الوقت بإذن الم بما تيسدنا إليالأنصار، ها نحن قد ع ويا أحبت
نزوركم ونجعل لم ولموقعنا النّصيب الأكبر من الليل إن شاء اله، ولا نزال ف الأسبوع الأول من بعد العرس ولنّ أعلم أنّه
كان عليم طويلا ولذلك قررنا زيارتم يا أحباب ف اله، ونعم الرجال أنتم العاقلون، وأشهدُ له إنّم قد استخدمتم عقولم

ولذلك صدَّقتم واهتديتم إل الصراط المستقيم ومن خالفم فحتماً سيقولون لو كنّا نسمع أو نعقل ما كنّا ف أصحاب السعير،
أولئك كالأنعام الت لا تتفر أولئك أشر الدواب من البشر، وستجدونهم يصدّون عن البيان الحق للذِّكر الليل والنّهار ويحسبون

.تهم بسبب الاتّباع الأعممهتدون، أضلّوا أنفسهم وأضلّوا اأنّهم م

وأما بالنسبة للشيخ القرضاوي فأقول لك: إنّما أنا حم بين علماء الأمة فيما كانوا فيه يختلفون، فما خطبم لا تادون تفقهون
قولا؟ فلم آتم بتابٍ جديدٍ؛ بل العودة إل كتاب اله وسنّة رسوله الحق وجعلن اله حماً بين علماء الدين فيما كانوا فيه
يختلفون، فما وافق لما لدينا فهو عل حق ف تلك المسألة وما خالف لحم ناصر محمد اليمان فهو عل باطل، وذلك لأنّ

م أقول علمثل م ولستم وجاهلمن لعالم كتابه البيحم من مه يستنبطه لم الم بِحإنّما يأتي ام ناصر محمد اليمانأح
اله ما لا أعلم ولن تجدن اجادل بغير علم وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين ولا من المستبرين، فاتق اله أخ سلطان واتّبع

ۖ دَى اللَّـهه كَ الَّذِينولَـٰئا} :ه تعاللقول ال وبينك وهو البيان الحق للقرآن ولسوف نختار موضوع الحوار بين البيان الحق
فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم [الأنعام:90].

فأما ناصر محمد اليمان فيقول: إن الاقتداء هو ليس التعظيم؛ بل هو الاتّباع بالتنافُس إل اله ف حبه وقُربه أيهم أقرب من غير
تعظيم عبدٍ لعبدٍ إل الرب المعبود بدليل قول اله تعال: {اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ

رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وأما علماء الأمة فعقيدتهم غير ذلك إ من رحم رب وأنت منهم! فلو يقول لك ناصر محمد اليمان: هل يحق لك أن تُنافس
محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف حب اله وقُربه؟ لغضبت من ناصر محمد اليمان وقلت: "كيف لسلطان
متعب أن ينافس خاتم الأنبياء والمرسلين سيد ولد آدم صلّ اله عل وآله وسلّم ف حب اله وقُربه؟ بل الوسيلة له إل اله من

دون العالمين، ولذلك نسأل اله له الوسيلة عند كل صلاة". ومن ثم يرد عليك ناصر محمد اليمان بقول اله تعال: {يا ايها
الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

فلم تحصرونها يا سلطان عل الأنبياء من دون الصالحين فأشركتم باله فألبستم إيمانم بظلم ولن تجدوا لم من دون اله ولياً
ولا نصيراً؟ ولم يفتم محمدٌ رسول اله بغير فتوى اله بل قال عليه الصلاة والسلام: [سلوا اله الوسيلة فإنها درجةٌ لا ينبغ أن

تون إلا لعبدٍ من عبيد اله وأرجو أن يون أنا هو] صدق عليه الصلاة والسلام.

ولن المفترين حصروا التنافس إل اله بقولهم: [ل] وقالوا: [سلوا اله ل الوسيلة]. وكذلك أضافوا افتراء الشفاعة وذلك
حت يجعلوكم تشركون باله وأنتم لا تعلمون! وعل كل حالٍ فيف تقبل عقولم أن يأمركم محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ بغير أمر اله ف محم كتابه الذي جعل الوسيلة لافة العبيد إل الرب المعبود تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها

الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم؟

مه له من دون المؤمنين؟ إذاً فلال ه فيحصر الوسيلة إلرب ه عليه وآله وسلّم ‐ أمرال ّه ‐ صليف يخالف محمدٌ رسول الف
خلقم اله أفلا تعقلون؟ بل قال عليه الصلاة والسلام: [سلوا اله الوسيلة فإنها درجةٌ لا ينبغ أن تون إلا لعبدٍ من عبيد اله

وأرجو أن يون أنا هو].
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بمعنــ: إنّ كل عبدٍ يرجو أن يون هو ذلك العبد المجهول، ولم يفتم اله ورسوله أنه نب ولا من الملائة ولا من الجن ولا من
الرب والإنس ومن كل جنسٍ إل افة العبيد من الجنالتنافس ل يتم كافة العبيد وذلك ل ف الإنس؛ بل لا يزال مجهولا

المعبود.

مسألة ةُ بالإثم لو هيمنت علينا فب بك ترحيباً كبيراً ولن تأخذنا العزسلطان ونرح بأخ وسهلا وراً وأهلال للحوار مشفتفض
فسوف تجدنا نقول صدق سلطان وأخطأ الإمام ناصر محمد اليمان، وكذلك أنت ينبغ أن تون مع الحق إن تبين لك أن

.مستقيم صراط ويهدي إل ينطق بالحق ناصر محمد اليمان

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

_____________
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- 22 -
الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

03:42 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5801

ــــــــــــــــــــــ

تقبل اله بيعتك يا رشاد وهداك إل سبيل الرشاد فالزم ..

إقتباس

السلآم عليم ورحمة اله وبركاته ياسيدى الأمام المهدى المنتظر
لست بفصيح ولن هذا عهدى معك ويدى ف يدك أبتغاء وجه اله أبايعك وأعاهدك عل مابايع وعاهد

عليه الصحابة وأهل الرضوان من أصحاب الشجرة وأهل البيعه لسيدنا رسول اله صل اله عليه
ون محل نظركم الشريف الحب فذلك أقدمة بين يدى لي ه شعارى فه نصرة لدين الال وسلم وف
اله والدعوة ال سبيله بالحمه والموعظة الحسنة فداك روح وأب وأم ياسيدى المهدى ولو ملت

الدنيا كلها وأضعافها
لأسوقنها أمام لتون ف قبضتك ابتغاء وجه اله فم كنت تائه ياسيدى المهدى باحثا ف هذه الدنيا
ن كان دائما فعليه ول ه ورسوله وخسرت ما لا أبال عن شيخ مرشد ووقعت فريسه لمن لايتق

قلب الأمل بأن اله سوف يلحقن بالصالحين ولست منهم وأقول وعيناى مغروقه بالدموع واله ياسيدنا
ه أنه لم يقبضنال ف ن عظيم أملالمهدى أحب الصالحين ولست منهم ول

حت عرفن الطريق برأس الصالحين ف هذا الزمان الخبير بالرحمن سيدنا المهدى المنتظر
وأدعوا اله العل العظيم الأعظم باسمة العظيم الأعظم ورضوانه الأكبر
أن يعجل فرجك وينصرك عل المسيخ الدجال وينصرك ف دعوتك اليه

بالحمة والموعظة الحسنه ويحببك ال خلقة ويحبب خلقه فيك ويهدى خلقه عل يديك فيرحم اله
خلقا كثيرا بسببك ويرض اله عنك وعمن تبع دعوتك منهم وتظهر رحمة ربنا جليه عل عباد اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5801
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5801
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أجمعين فالحمدله رب العالمين فهذا يامسلمين ياخلق اله أجمعين زمن الرحمه فقد
أظلم زمن العفو والمغفرة وليس بعد ذلك الا الحسرة والندامة فهل من مزاحم هلموا ال الرحمن

وفروا اليه وأتبعوا سبيل المرشد اليه ف هذا الزمان أنه أمامنا المهدى المنتظر المبشر به ف كتاب
اله والسنة المطهرة عجل اله فرجه وأظهره

آمين والحمد له رب العالمين .

الفقير ال اله رشاد حسن مح الدين حسين

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
سلام اله عليم أخ رشاد ورحمة اله وبركاته، وثبتك اله عل سبيل الرشاد المطهرة إل رب العباد،

شاد كونك كنت باحثاً عن الحقسبيل الر ه أن هداك إلما فاتك واحمد ال عل ه بيعتك فلا تأسل الوتقب
يننسحالْم علَم نَّ اللَّـهالَنَا ۚ وبس منَّهدِيينَا لَنَهدُوا فاهج الَّذِينو} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،الحق ه إلهداك ال حت

﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

فلتُعتمد صفتك تحت اسمك ( من الأنصار السابقين الأخيار ) وثبتك اله وكافة الأنصار عل ما يحبه اله
ويرضاه لم نعم المول ونعم النصير.

. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
____________
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( حوارات الإمام المهدي مع محمود المصري المن أبو حمزة ف منتديات البشرى
الإسلامية )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

08:52 مساء
ـــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل محمود المصري المن أبو حمزة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم تسليماً،
ه ربسلمين لوكافة الأنصار وكافة الم الإمام المهدي محمود المصري وعل ته عله وملائال وصل

﴾42﴿ ًيصاةً ورب وهحبسا ﴿41﴾ ويرثا كرذِك هوا الرنُوا اذْكآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالالعالمين. وقال ال
هو الَّذِي يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ ۚ وكانَ بِالْمومنين رحيما ﴿43﴾} صدق

اله العظيم [الأحزاب].

وأهلا وسهلا بأخ محمود المصري، ونُرحب بفضيلتم ترحيباً كبيراً ف طاولة الحوار العالمية للبشر
مسلمهم والافر (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) بغض النظر عمن يون محمود المصري،

فالمهم لدينا فقط هو إجابة الدعوة للإمام المهدي إل الاحتام إل اله ولن أرض بغير اله حماً بين ناصر
نم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالافر. تصديقاً لقول السلمهم والوجميع ضيوف طاولة الحوار م محمد اليمان

شَء فَحمه الَ اله ذَٰلم اله رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب} صدق اله العظيم [الشورى:10].

{افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انْزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ويا أخ الريم أبو حمزة محمود المصري، إنّ الإمام المهدي أدعوكم منذ ست سنوات إل اله ليحم
سلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين، وليس علالدين جميعاً الم م فيما كنتم فيه تختلفون فبين
الإمام ناصر محمد اليمان إلا أن يأتيم بحم اله من محم كتابه من آيات التاب المحمات البينات
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لعالمم وجاهلم لل ذي لسانٍ عرب مبين من الناس أجمعين، وإذا لم يهيمن عليم الإمام ناصر محمد
اليمان بالحق فلست الإمام المهدي، وإذا هيمنت عليم بمحم كتاب اله القُرآن العظيم ومن ثم تعرضون
فحتماً تنالُم لعنة اله كما لعن المعرضين من أهل التاب الذين اختلفوا ف الدين من قبلم وتمت دعوتهم
الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالتاب. وقال المن أهل ال فريق ه القرآن العظيم فأعرضكتاب ال ام إلالاحت إل
اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اله ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله

العظيم [آل عمران:23].

وإنّما كان محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم سوف يستنبط لهم حم اله من محم كتاب اله
القُرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انْزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق

اله العظيم [الأنعام:114].

وذلك لأنّ القرآن العظيم يقص عليهم أحاماً كثيرةً مما كانوا فيه يختلفون. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هٰذَا
الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76].

ويا محمود، غريب أمركم معشر المسلمين أليس المفروض أن تونوا يا معشر المسلمين أول بالاستجابة
للاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم؟ ومض عل ست سنوات وأنا انادي علماء المسلمين والنصارى

واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم وكانت النتيجة واحدة فلا يزالون معرضين كّ من علماء
ام إلتعددة ويريدون الاحتم سلمون فمنهم من قال أنّ للقرآن أوجهسلمين والنصارى واليهود، فأما المالم

بحار الأنوار! وياد اله أن يطمس وجوههم فيردها عل أدبارها لأنهم يشون أنّ ناصر محمد اليمان هو
ذاته الإمام المهدي ولا يزالون ف ريبهم يترددون. وأما طائفة أخرى فقالوا بل القُرآن لا يعلم تأويله إلا اله

ويريدون الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم! أولئك قوم لا يعقلون أصحاب الاتّباع الأعم وجميعهم
يريدون مهدياً منتظراً يأت متبعاً لأهوائهم ويؤيدهم عل ما هم عليه، وهيهات هيهات.. وأقسم برب السماوات

لا ولن أتّبع أهواءهم ما دمت حياً بإذن اله؛ بل لو يتبع الإمام المهدي أهواء المسلمين والنصارى واليهود
لحصر الوسيلة إل اله لأنبيائه ورسله وأشرك باله ثم لا أجدُ ل من دون اله ولياً ولا واقٍ كما حذَّر اله
نبيه كذلك حذَّر خليفته. تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَٰلكَ انْزلْنَاه حما عربِيا ولَئن اتَّبعت اهواءهم بعدَما

جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اله من ول و واقٍ} صدق اله العظيم [الرعد:37].

سلمين والنصارى واليهود فلماء المه الذي لا إله غيره لو اجتمعتم كافة عويا محمود أبو حمزة، وال
م سوف تجدون جميعاً أنّ ناصر محمد اليمانّه أنال ام إلستجيبين دعوة الاحتة مطاولة الحوار العالمي

حقاً قد هيمن عل كافة المختلفين ف الدين بالأحام الحق من رب العالمين حت أضعم بين خيارين
ه بينه القرآن العظيم أو تعرضوا عنه، ومن ثم يفتح الم كتاب الا أن تتّبعوا محاثنين لا ثالث لهما؛ إم
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وبينم بالحق بآية من السماء فتظل أعناقم من هولها خاضعين لخليفة اله عل العالمين، وإنّ أعلم علم
اليقين أنّ الناس أجمعين لن يؤمنوا بهذا القرآن العظيم حت يأتيهم عذاب يوم عقيم. تصديقاً لقول اله
تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم} صدق اله

العظيم [الحج:55].

ومن ثم بين اله لم ف موضع آخر أنّ شهم ف كتاب اله سوف يستمر حت يأتيهم عذاب يوم عقيم قبل
قيام الساعة، وللأسف إنّ عذاب اليوم العقيم سوف يطال جميع قُرى البشر مسلمهم والافر بسبب
ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعاله القرآن العظيم. تصديقاً لقول الإعراضهم جميعاً عن اتّباع كتاب ال

مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم
[الإسراء].

فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا}؟ ويقصد أنّه سبق بيانه ف محم
كتاب اله لعالمم وجاهلم حت إذا جاءكم ومن ثم يؤمن الناس جميعاً بتاب اله القرآن العظيم ثم لا
يون ف مرية منه الناس أجمعون لأنّهم سوف يؤمنون بالقرآن جميعاً يوم يأتيهم العذاب الأليم. تصديقاً

لك قفْرا ييه(3) ف نذِرِيننَّا منَّا كا ةكاربم لَةلَي ف لْنَاهنزنَّا ا(2) ا بِينتَابِ الْمْالحم (1) و} :ه تعاللقول ال
امرٍ حيم (4) امراً من عندِنَا انَّا كنَّا مرسلين (5) رحمةً من ربكَ انَّه هو السميع الْعليم (6) رب السماواتِ
ف مه ل(8) ب ينلوا مائآب برو مبر يتميو ِيحي وه ا لَها  (7) يننوقنتُم من كا امنَهيا بمضِ وراو
فشنَا اكب(11) ر يملا ذَابذَا عه النَّاس َغْش(10) ي بِيناء بِدُخَانٍ ممالس تتَا موي بتَقونَ (9) فَاربلْعشَكٍّ ي

عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ (12) انَّ لَهم الذِّكرى وقَدْ جاءهم رسول مبِين (13) ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ
(14) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليلا انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله

العظيم [الدخان].

إن أعرضتُم عن الدعوة إل عقيم م من عذاب يومنجيعرضون فمن يعظيم أنتم عنه م ويا محمود إنّه لنبا
الاحتام إل اله؟ وذلك لأنّم لم تعرضوا عن الاحتام إل ناصر محمد اليمان، وما عساي أن أكون إلا

عبد له مثلم؟ بل أعرضتُم عن رب العالمين ورفضتُم الاحتام إليه ثم لا تجدون لم من دون اله ولياً ولا
نصيراً.

ولربما يود أخ أبو حمزة أن يقاطعن فيقول: "ولنّنا مسلمون يا ناصر محمد ومؤمنون بتاب اله القرآن
العظيم"، ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً فاستجيبوا إل اله ليحم بينم فيما كنتم فيه
تختلفون إن كنتم صادقين، وما عل خليفته الإمام المهدي إلا أن يستنبط لم حم اله من محم كتابه

شَاء نفَم مبر نم قالْح قُلو} :ه تعالفر. تصديقاً لقول الالقُرآن العظيم، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فلي
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فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها وانْ يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي
الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا} صدق اله العظيم [الهف:29].

ويا محمود، إنّ الإمام المهدي المنتظر أدعو إل الحق وأهدي إل صراط مستقيم، أعلن الفر المطلق
السماوات وف ه فافة عبيد الل ه هال رسلين؛ بل الوسيلة إله للأنبياء والمال بعقيدة حصر الوسيلة إل
الأرض من الذين هداهم اله من عباده أجمعين كما بين اله لم طريقة عبادتهم الحق لمن أراد أن يقتدي
بهداهم كما أمر اله خاتم الأنبياء والمرسلين محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أن يقتدي بهدى
من هداه اله من قبله من عباده. وقال اله تعال: {اولَئكَ الَذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم

[الأنعام:90].

وبين اله لنبيه ولم كيفية عبادتهم لربهم. وقال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ
رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وصدر أمر اله إل جميع المؤمنين بربهم أن يقتدوا بهدي اله فيبتغوا إليه الوسيلة أيهم أقرب إن كانوا إياه
يعبدون. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

ولن الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {وما يومن اكثَرهم بِاله ا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم
[يوسف:106]، سوف تجدونهم يفرقون بين الوسيلة الحق ف قول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ}،
وف قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم. وأما سبب

تفريقهم بين الوسيلة إل اله ه لأنّهم يريدون أن يتّبعوا الباطل المفترى عل محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم أنّه حصر الوسيلة له من دون الصالحين وأمرهم أن يسألوها له وحده من دون المؤمنين

حت يشفع لهم يوم الدين؛ ألا لعنة اله عل الاذبين! وما ينبغ لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
أن يأمر المسلمين بتعظيمه فيحصر له الوسيلة إل ربه من دون المؤمنين؛ بل قال عليه الصلاة والسلام:
[سلوا اله الوسيلة فإنها درجة لا تنبغ إلا لعبد من عباد اله وأرجو أن أكون أنا هو] صدق عليه الصلاة

والسلام. ولنه ليس وحده الذي يرجو أن يون هو ذلك العبد بل جميع الذين هدى اله من عباده. تصديقاً
لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ

محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

الرب فروا بتعظيم العباد إلت حت الحق م لن تهتدوا إلّم أنورب ه الذي لا إله غيره ربويا محمود، وال
المعبود الذي لم يتخذ صاحبةً ولا ولداً، ولا ينبغ أن يتميز عبدٌ بالحق ف ذات اله أكثر من عبيده الآخرين
لأنه ليس له ولدٌ حت يون له الحق أكثر من عبيده، سبحانه وتعال علّواً كبيراً! بل كل من ف السماوات



23-06-2010 حوارات الإمام مع محمود المصري المن أبو حمزة ف منتديات البشرى الإسلامية.  197

n-ye.me/6612 937/1831

والأرض إلا آت الرحمن عبداً فجميعنا عبيدٌ له نبتغ إليه الوسيلة متنافسون ف حبه وقربه من غير تعظيم
واحدة ه بدعوةرسلين إنما ابتعثهم الاً كبيراً، وجميع الأنبياء والمعلو بحانه وتعاله سذات ال عبد إل

موحدة أن اعبدوا اله رب وربم وما أمرهم أن يعظِّموه إل اله فيحصروا اله له من دونهم إن كان حقاً
يدعو إل اله عل بصيرة من ربه فلن يأمر أتباعه أن يعظِّموه إل الرب المعبود؛ بل أن يونوا عبيداً له مثله

:ه تعالوأقرب. تصديقاً لقول ال هم أحبعبادة ربهم أي هم فهم فينافسوا نبينبي هم وربفيعبدون رب
اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجرِيدُونَ وي شالْعو بِالْغَدَاة مهبونَ ردْعي الَّذِين عكَ منَفْس بِراصو}

الدُّنْيا و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا} صدق اله العظيم [الهف:28]، فاتّقوا
اله يا معشر الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون.

إذا وجدت أنّ ناصر محمد اليمان حت فحاورن ولا تريد غير الحق ويا محمود، إن كنت باحثاً عن الحق
يهدي إل الحق فقد أقيمت عليك الحجة وأمرك اله أن تتّبع الحق وأن لا تأخذك العزة بالإثم فتعرض عن

ذكر ربك فيقيض لك شيطاناً رجيماً، فلا تن كمثل بعض علماء الأمة الذين يأتون إل طاولة الحوار لحوار
ناصر محمد اليمان وكانوا يظنون أنّهم لن يلبثوا ف حوار ناصر محمد اليمان إلا قليلا فيقيموا عليه الحجة

محمد اليمان ناصر المهدي ة عليهم الإمامونوا يحتسبون فأقام الحجإذا تفاجأوا من العلم ما لم ي حت
ومن ثم ينسحبون بصمتٍ فلا هم كذّبوا ودحضوا حجة ناصر محمد اليمان بعلم أهدى من علمه وأقوم

سبيلا وأصدق قيلا ولا هم اتَّبعوا الحق من ربهم بعدما تبين لهم أنّ ناصر محمد اليمان لذو علم لما علَّمه
اله، وهم يعلمون أنّ ناصر محمد اليمان لم يتتلمذ عل يد أحد علمائهم ومفتي ديارهم بل معلمه اله،

فيف يهزم عبدٌ تتلمذ بين يدي ربه ومعلمه اله البيان الحق للقرآن بوح التفهيم وليس وسوسة شيطان
رجيم! ولم يعلّمن وحياً جديداً، وإنّما يلهمن سلطان البيان من ذات القرآن حت أجاهدكم به جهاداً كبيراً إلا

إذا لم تجدون مهيمناً بالحق عليم جميعاً فلست الإمام المهدي وذلك بين وبينم هو سلطان العلم من
الرحمن، وأخذت التاب بقوة بالحجة والبرهان واله المستعان.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، فلو أتغيب عنم بضع شهور لربما تنقلبون عل أعقابم إلا من رحم
رب منم واستخلصه اله لنفسه؛ الذي علم بحقيقة النعيم الأعظم فهو لا يشبع ولا يقنع من حب اله وقربه
وينافس المهدي المنتظر ف حب اله وقربه، فاتّقوا اله يا معشر الأنصار! فما المهدي المنتظر إلا عبدٌ من

ه فهل سوف تنقلبون علب من طاولة الحوار ما شاء اله فيتغيم لو يشاء العن ه، أفإن اختفعبيد ال
أعقابم ويضعف نوركم شيئاً فشيئاً حت ينطف من قلوبم إلا من رحم رب فيشحن قلبه بين الحين والآخر
بنور البيان الحق للقرآن؟ ولا أخص بتحذيري هذا لأحد من أنصاري بل نصيحة موجهة إليهم جميعاً أنّ ربهم

هو اله وليس ناصر محمد اليمان فإن ذهب عنهم ناصر محمد اليمان إل حيث يشاء اله أو ابتلاه اله
بشء ما فإنّ اله باقٍ معهم ولم يفارقهم يستمع لقولهم ويسمع دعاءهم وشاهدٌ عليهم وكف باله شهيداً وما
علينا إلا البلاغ، فمن عرف الحق فليلزم ويستقم ولا ينقلب عل عقبيه بسبب أنّ ناصر محمد اليمان لم يعد
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يزور موقعة فيتوقّع أنّه تم القبض عل ناصر محمد اليمان ومن ثم ينقلب عل عقبيه فلن يضر اله شيئاً
وسيجزي اله الشاكرين. فاتّقوا اله أحبت الأنصار وأستوصيم أن تتذكروا كثيراً حقيقة اسم اله الأعظم

من أعظم آيات التصديق لناصر محمد اليمان ف أنفسم قد علمتم أنّ حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه
هو حقاً النعيم الأعظم من جنته ولذلك خلقم فابتغوا إل ربم الوسيلة وتنافسوا مع الذين هدى اله من

عباده ف حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه إن كنتم إياه تعبدون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
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10:51 مساء
ـــــــــــــــــــــ

صبر جميل يا الحسين بن عمر ولن يضركم كيدهم شيئاً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليك وآل بيتك أيها الليث الغضنفر (الحسين بن عمر) وعل كافة الأنصار السابقين الأخيار،

وسلام اله عل جميع المسلمين ف الأولين وف الآخرين وف الملإ الأعل إل يوم الدين..

ويا حبيب ف اله الحسين بن عمر، إنما ابتعثنا اله رحمةً للأمة ووعدنا اله أنّنا سوف نجد أذًى كثيراً
مدُهيك مكرضي  تَتَّقُواوا وبِرنْ تَصاو} :ه تعالنا كيدهم شيئاً. تصديقاً لقول الواستوصانا بالصبر ولن يضر

شَيىا انَّ اله بِما يعملُونَ محيطٌ} صدق اله العظيم [آل عمران:120].
من شياطين البشر حت م عليه الآن أنّهالمنتظَر أن يح وبالنسبة لمحمود المصري فلن يستطيع المهدي

أجده يعرض عن الذِّكر بعد دحض حجته بالحق، فإن اهتدى وأراد الهدى زاده اله هدًى إل هداه، وإن زاده
ن للباحثين عن الحقن لنا حقيقة محمود المصري ويتبيرجسه فعند ذلك يتبي للقُرآن رجساً إل البيان الحق

.ستقيمم صراط ويهدي إل حقاً ينطق بالحق أنّ ناصر محمد اليمان

ويا حبيب ف اله الحسين بن عمر إنّ إمامك هو المهدي المنتظَر خليفة اله عل البشر يحم عدلا ويقول
فصلا يدركه من كان له عقل يتفر ويتدّبر البيان الحق للذِّكر الذي يحاج به المهدي المنتظَر ضيوف طاولة
جميل ه! فصبره، فما أجمل الصبر من أجل الالأذى من أجل ال الحوار، فوجب علينا التحمل والصبر عل
أيها الحسين بن عمر ولا تدعو عل هذا الرجل الذي أرى قلبك قد أصابه منه غُلباً عظيماً ولن حبك له هو
أعظم، أفلا يستحق اله أن نعفو عن عباده من أجله حت يتحقق الهدف من خلق عباده ويتم اله بعبده نوره
فيهدي به الأمة أجمعين حت يتحقق الهدف من خلقهم فيرض اله ف نفسه فيتحقق لنا النعيم الأعظم من

نعيم الملوت أجمعين؟
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قلبه حت هذا الرجل فقبض عل عاءك عله أجاب دمر أفرأيت لو أنّ اله الحسين بن عال ف ويا حبيب
يرى العذاب الأليم فيدخله اله ناره الموقدة ويدخل الحسين بن عمر جنات النعيم، فهل سوف تستمتع

بالنعيم والحور العين وربك حزين ف نفسه ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟

ويا حبيب الحسين بن عمر سألتك باله العظيم لو أنّ ولدك فلذة كبدك كان يعصيك ف الدُنيا ولا يطيع لك
أمراً وينهرك ولا قدَّر اله ذلك، ومن ثم يلق به اله ف نار جهنم أمام عينيك فتسمع صراخ ولدك ولا قدَّر اله
ون فرحاً مسروراً برغم أنّه كان عاقاً لك؟ بل سوف تجد فعذاب الحريق، فتصور! فهل أنت سوف ت ف

نفسك حسرة كبرى لو يحدث ذلك، فما بالك بحسرة ربك الذي هو أرحم منك اله أرحم الراحمين؟

ويا أحباب اله؛ الحسين بن عمر وكافة الأنصار السابقين الأخيار، يا من يحبهم اله ويحبونه، فماذا تريدون
تحسراً علنفسه وم الأعظم ليس سعيداً ف بم الذي أحببتموه بالحمن نعيم الجنة وحورها إذا كان رب
عباده برغم أنّه لم يظلمهم شيئاً بل ظلموا أنفسهم ولن صفة الرحمة ف نفس اله كانت سبب تحسر اله
عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، فهو لا يزال متحسراً عل جميع الأمم الذين كذبوا برسل ربهم فدعا أنبياء
اله عل أقوامهم فأجابهم اله، ولن يخلف وعده لرسله لا ف الدُنيا ولا ف الآخرة، ولن للأسف لم تن

الإجابة سارة لرب العالمين بل يزداد حزناً وتحسراً عل عباده، وقد آتيناكم بالبرهان المبين لل ذي لسانٍ
عرب مبين وضربنا لم مثلا بالحق ف ذلك الرجل الذي جاء من أقص المدينة يسع يدعو قومه إل عبادة

اله وحده لا شريك له وأن يستجيبوا لدعوة رسل ربهم وأعلن إيمانه باله بين أيديهم وما كان منهم إلا أن
ه له. وقال: {قَالريم اله أن يدخل جنته ومن ثم تجدون الرجل فرحاً مسروراً بتقاموا بقتله ومن ثم أمر ال

يا لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿26﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿27﴾} صدق اله العظيم [يس].

فبينما الرجل صار سعيداً فرحاً مسروراً بتريم اله له فأدخله جنته فهل يا ترى ربه الذي أدخله جنته وأهلك
قومه من بعده وأدخلهم ناره فهل هو كذلك فرح مسرور؟ والجواب يجده أولو الألباب الذين يتدبرون آيات
التاب يجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: { واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها
الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما فَعززْنَا بِثَالثٍ فَقَالُوا انَّا الَيم مرسلُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا ما
انتُم ا بشَر مثْلُنَا وما انزل الرحمـٰن من شَء انْ انتُم ا تَذِبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا ربنَا يعلَم انَّا الَيم لَمرسلُونَ

ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿ بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عم١٦﴾ و﴿
عسي لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم مقَو نتُما لتُم برن ذُكئا معم مكر١٨﴾ قَالُوا طَائ﴿ يملا

قَال يا قَوم اتَّبِعوا الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي
ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحنِ الررِدن يةً اهآل هونن دذُ متَّخاونَ﴿٢٢﴾ اعجتُر هلَياو نفَطَر

ينقذُونِ ﴿٢٣﴾ انِّ اذًا لَّف ضَلٍ مبِين ﴿٢٤﴾انِّ آمنت بِربم فَاسمعونِ ﴿٢٥﴾ قيل ادخُل الْجنَّةَ قَال يا
لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾ وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من



24-06-2010 صبر جميل يا الحسين بن عمر ولن يضركم كيدهم شيئا ..  198

n-ye.me/6613 941/1831

َلةً عرسا حدُونَ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ مج
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع

يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

إذاً يا أمة الإسلام، إنّ رب ليس متحسراً فقط عل قوم ذلك الرجل بل عل جميع عباده الذين كذّبوا برسل
ربهم وظلموا أنفسهم ف جميع الأمم الذين أهلهم اله بسبب تذيب رسل ربهم ومن ثم يهلهم وينصر

رسله وأولياءه. وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما
ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ

﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

تحسروم بجنة النعيم والحور العين وحبيبنا الرحمن حزين الأنصار السابقين الأخيار، فما نبغ إذاً يا أحبت
عل عباده المذبين بالحق من ربهم من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا ويحسبون أنّهم مهتدون؟ فذلك

ةً واحدةً علجعل الناس أم إل الذي يسع ناصر محمد اليمان هو ملف القضية لدى الإمام المهدي
ه فلستبعباد ال ه لا يشركون به شيئاً فيتحقّق الهدف من خلقهم وليس رحمة منيعبدون ال ستقيمم صراط
أرحم بهم من ربهم حت اذهب نفس عليهم حسراتٍ؛ بل لأن علمت علم اليقين أنّ رب هو أرحم بعباده من
عبده ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، وعلمت أنّ رب ليس سعيداً ف نفسه بل متحسر عل جميع الأمم
يعبد رضوان ربه كغاية ل ه وظلموا أنفسهم؟ فإذا كان الإمام المهديهم الالذين كذبوا برسل ربهم فأهل
وكوسيلة فيف يتحقق رضوان اله ف نفسه ما لم يدخل عباده ف رحمته جميعاً فيجعلهم أمةً واحدةً لا
يختلفون ف ربهم فيعبدونه وحده لا شريك له ويستمتعون بنعيم رضوان نفسه عليهم؟ ولذلك خلقهم.. ألا

واله الذي لا إله غيره أنّ البشرى من اله ببعث الإمام المهدي الذي يهدي به الأمة جميعاً تجدونها ف قول
اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً واحدَةً و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿118﴾ ا من رحم ربكَ ولذَٰلكَ

خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

:ه تعالقول ال فسوف تجدونه ف {ًدَةاحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعاللقول ال ا البيان الحقفأم
{ولَو شَاء ربكَ لآمن من ف الارضِ كلُّهم جميعاً} صدق اله العظيم [يونس:99].

وأما البيان لقول اله تعال: {ولا يزالُونَ مخْتَلفين} وذلك ف عصر بعث الأنبياء والمرسلين وتجدون البيان
هونِ الد نم اءيلوا يناطاتَّخَذُوا الشَّي منَّهلَةُ اَالض هِملَيع قفَرِيقًا حدَىٰ وفَرِيقًا ه} :ه تعالقول ال لذلك ف

ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:30].

وأما البيان الحق لقول اله تعال: {الا من رحم ربكَ ولذَلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم، فذلك هو عبد اله
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الإمام المهدي الذي رحمه اله فهدى عباده من أجله فجعلهم أمةً واحدةً فحقّق الهدف من خلقهم فتحقق
لعبده النعيم الأعظم من نعيم جنته ولذلك خلقهم ليعبدوا نعيم رضوان نفسه عل عباده ومن باء بسخطه فقد

باء بجهنم وساءت مصيراً.

ولربما يود أن يقاطعن الذين لا يعلمون ويقول: "إنّما يقصد اله تعال بقوله: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً
واحدَةً و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿118﴾ ا من رحم ربكَ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم؛ أي أنّه خلقهم
القيوم ف عليه من الح يجد الرد السعير". ومن ثم الجنة وفريقاً ف هم فيدخل فريقاً فرب ليختلفوا ف

محم كتابه ف قول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانْس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].
ه يا من تقولون علنار جهنم، فاتقوا ال يحرقهم ف مة من خلق عباده ولم يخلقهم لم الحه لن الفقد بي

اله ما لا تعلمون.

ويا أمة الإسلام، واله الذي لا إله غيره الواحد القهار الذي خلق الجان من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من
صلصالٍ كالفخار أنّ الإمام المهدي المنتظَر امرت أن احاجم بالبيان الحق للذكر فأهديم بالقُرآن المجيد
عن صراط العزيز الحميد بعد إذ هدان أن أتّبع أهواءكم فتضلون ل صراط العزيز الحميد وما ينبغ إل
ِّنا 12﴾ قُل﴿ ينملسالْم لوونَ اكنْ ا ترما11﴾ و﴿ الدِّين ا لَّهصخْلم هدَ البعنْ اا ترما ِّنا ه: {قُلال
اخَاف انْ عصيت رب عذَاب يوم عظيم ﴿13﴾ قُل اله اعبدُ مخْلصا لَّه دِين ﴿14﴾ فَاعبدُوا ما شىتُم من

دونه قُل انَّ الْخَاسرِين الَّذِين خَسروا انفُسهم واهليهِم يوم الْقيامة ا ذَلكَ هو الْخُسرانُ الْمبِين ﴿15﴾ لَهم من
فَوقهِم ظُلَل من النَّارِ ومن تَحتهِم ظُلَل ذَلكَ يخَوف اله بِه عباده يا عبادِ فَاتَّقُونِ ﴿16﴾ والَّذِين اجتَنَبوا

نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿17﴾ الَّذِينبع شِّرى فَبشْرالْب ملَه هال َلوا انَاباا ودُوهبعن يا الطَّاغُوت
ن فذُ متُنق نتفَاذَابِ اةُ الْعملك هلَيع قح نفَمابِ ﴿18﴾ الْبلُوا اوا مكَ هلَئواو هال مدَاهه كَ الَّذِينلَئوا

النَّارِ ﴿19﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولربما يود أن يقاطعن محمود المصري فيقول: "ما خطبك يا ناصر محمد تخاطبنا وكأننا لا نعبد اله وحده
لا شريك له؟ بل نحن كذلك نعبد اله وحده لا شريك له". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول:
"فهل يحق لك أن تنافس محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف حب اله وقربه ولو لم تفز بذلك؟
فإذا كان جواب محمود: "كيف ينبغ لنا نحن المسلمون أن نبتغ الوسيلة إل اله الت نرجوها أن تون
لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ وبما أنّ الوسيلة الدرجة العالية الرفيعة إل عرش الرحمن
بأعل الجنة فلا ينبغ أن تون إلا لمحمد رسول اله صل اله عليه وسلم". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر

محمد اليمان وأقول: فهل أفتاكم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنّها لا تنبغ إلا أن تون
لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، أم إنّم أنتم من تقسمون رحمة اله؟ ومعروف جواب محمود
وسيقول: "بل قال عليه الصلاة والسلام أنّها لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من عبيد اله". ومن ثم يرد عليه الإمام
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المهدي وأقول: فهل يا محمود أنت عبدٌ من عبيد اله؟ فإن كان الجواب: "اللهم نعم"، ثم أقول: ولماذا
تحرمون الوسيلة إل ربم عل أنفسم ما دمتم من تعبدون اله؟ أليست الوسيلة ه إل اله لافة عبيده،

هلَيتَغُوا اابو هنُوا اتَّقُوا الآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالالمنتظَر؟ بل قال ال المهدي رسوله أو إل أم إنها إل
الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

فتدبروا وتفروا ف قول اله تعال: {وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم، فما دامت الوسيلة ه إل اله
فهل تركتم اله لمحمدٍ رسول اله يعبده وحده عليه الصلاة والسلام؟ ألم تجدوا الذين هداهم اله لم يفضلوا
بعضهم بعضاً إل اله؛ بل يتنافسون إل ربهم أيهم أقرب؟ أولئك الذين هدى اله من عباده كما أفتاكم اله
هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقول ال حقيقة عبادتهم ف ف

انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وبما أنّ محمداً رسول اله اقتدى بهديهم تنفيذاً لأمر اله إليه ف محم كتابه ف قول اله تعال: {اولَئكَ
الَذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم [الأنعام:90]، ولذلك تجدونه ينافسهم إل ربهم ويريد أن

يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله، فلماذا لم تقتدوا بهديه عليه الصلاة والسلام فتعبدوا اله كما يعبده
رسوله فتُنافسوا محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف حب اله وقربه كما كان يفعل الذين اتَّبعوه
ف عصر بعثه قلباً وقالباً حت استوص اله رسوله أن يصبر نفسه معهم برغم أنه نبيهم؟ ولنهم لم يعظموا
استوص ربهم حت هم إلروا لعبادة ربهم ونافسوا نبيربهم بل استجابوا لدعوته وشم إل هم بغير الحقنبي

اله نبيه أن يصبر نفسه معهم. وقال اله تعال: {واصبِر نَفْسكَ مع الَّذِين يدْعونَ ربهم بِالْغَدَاة والْعش يرِيدُونَ
هرمانَ اكو اهوه عاتَّبرِنَا وذِك نع هغْفَلْنَا قَلْبا نم عتُط ا والدُّنْي اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجو

:ه تعالقول ال م كتابه فمح هم إليهم فوذلك لأنهم أطاعوا أمر رب ،[هف:28ال] ه العظيمطًا} صدق الفُر
{يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم

[المائدة:35]. وأما أنتم فأطعتم أمر الشيطان فحصرتم الوسيلة لرسوله من دون المسلمين وترجون أن يشفع
لم يوم الدين! فيف تظنّون أنّم لا تزالون مهتدين؟ وتاله لو كنتم لا تزالون عل الهدى الحق لما ابتعث اله

صراط العزيز الحميد ونذكر بالقرآن من يخاف م ببصيرة القرآن المجيد إلم ليهديإلي الإمام المهدي
وعيد.

ويا محمود سبق وأن اخترنا هذا الموضوع للحوار بين وبينك وذلك لأنّ هذا الموضوع هو مضمون دعوة
نكَ ملقَب نلْنَا مسرا امو} :ه تعالرسلين تصديقاً لقول الومضمون دعوة كافة الأنبياء والم الإمام المهدي

رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ} صدق اله العظيم [الأنبياء:25].

طَنبحلَي تكشْرا نكَ لَئلن قَبم الَّذِين َلاكَ ولَيا وحلَقَدْ الُونَ (64) واها الْجهيدُ ابعا ِّونرمتَا هال رفَغَيا قُل}
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عملُكَ ولَتَونَن من الخَاسرِين(65)} صدق اله العظيم [الزمر].

غير أنّ الإمام المهدي لم يأمركم أن تُحبوه أكثر من محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بل عليه
الصلاة والسلام هو أول بم من الإمام المهدي وذلك لأنّه هو الذي صبر عل أذى الفار حت تم تنزيل هذا
ه الإمام المهديالقرآن العظيم وبلَّغه للعالمين وجميعنا مقتدون بهديه عليه الصلاة والسلام، وإنما ابتعث ال
ليعيدكم إل منهاج النبوة الأول: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ

عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولنم تعظِّمون محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم إل اله فتحصرون له الوسيلة وحده إل اله
وكأنه ولد اله سبحانه برغم أن ليس له من الحق ف ذات اله إلا ما لم، ولا فرق بين عبيد اله أجمعين،
وليس للإنسان إلا ما سع إل ربه بحسب درجاته إل ربه ف الحياة الدُنيا من غير تفريق ولا مجاملة لعبدٍ
بِراصو} :ه كونه خاتم الأنبياء والمرسلين إذاً لما أمره بقوله تعاللنبي ه مجاملاه، ولو كان البين يدي ال
ا والدُّنْي اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجرِيدُونَ وي شالْعو بِالْغَدَاة مهبونَ ردْعي الَّذِين عكَ منَفْس

تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا} صدق اله العظيم [الهف:28].

فاتّقوا اله يا أول الألباب، فإل مت ونحن ندعوكم لتخرجوا من الظُلمات إل النور فتونوا ربانيين من
العبيد المتنافسين إل الرب المعبود؟ وما ينبغ للإمام المهدي أن يأمر أنصاره بتعظيمه بغير الحق ولا

ينبغ ل أن أحصر ل الوسيلة إل اله من دونهم ولا ينبغ لجميع الذين آتاهم اله علم التاب من الأنبياء
والمرسلين أن يأمروا أتباعهم بحصر الوسيلة لهم إل ربهم من دونهم سبحانه وتعال علوا كبيراً. وقال اله

نَٰلو هونِ الد نم ا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال هال هيتونْ يشَرٍ ابانَ لا كم} :تعال
كونُوا ربانيين بِما كنْتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنْتُم تَدْرسونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:79].

عبادة ربهم والتنافس ف هم أن يثبت معهم فه نبيال استوص هم حترب ولذلك تجدونهم ينافسون نبيهم إل
و ههجرِيدُونَ وي شالْعو بِالْغَدَاة مهبونَ ردْعي الَّذِين عكَ منَفْس بِراصو} :ه تعالحبه وقربه. تصديقاً لقول ال
تَعدُ عينَاكَ عنْهم تُرِيدُ زِينَةَ الْحياة الدُّنْيا و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا} صدق

اله العظيم [الهف:28].

فصبر جميل معشر الأنصار مع المهدي المنتظَر لهدى البشر، ولن يضيع اله أجر صبركم عل الناس، وما
صبركم إلا باله وله ومن أجل اله، واكظموا غيظم من أجل اله تفوزوا بالمزيد من حب اله وقربه إن

ذلك لمن عزم الأمور.
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ولا تزالون ف عصر الحوار من قبل الظهور واشتدّ الحر بسبب اقتراب الوكب العاشر، فأين المفر يا معشر
البشر المعرضين عن دعوة المهدي المنتظَر الذي يدعوكم إل اتّباع الذكر ولا تزالون عن النور معرضين؟

فمن يجيركم ممن يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه تُرجع الأمور؟ ومن لم يجعل اله له نوراً فما له
من نورٍ. فاعبدوا اله رب وربم وإليه النشور، ولا تملّوا كثرة ترار بيان التوحيد والإخلاص للرب المعبود؛
بل هو من أشدّ البيانات وطأةً عل القلوب لمن أراد أن يتوب، واعلموا أنّ اله ليغفر جميع الذنوب، واعلموا

أنّ اله يحب التوابين ويحب المتطهرين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم، الإمام المهدي

______________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

13 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
25 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

08:42 مساء
ـــــــــــــــــــ

{ مْنرِ مما ولاو ولسوا الريعطاو هوا اليعطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي }
صدق اله العظيــــم ..

هال َلا وهدفَر ءَش ف تُمنْ تَنَازَعفَا مْنرِ مما ولاو ولسوا الريعطاو هوا اليعطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي}
والرسولِ انْ كنْتُم تُومنُونَ بِاله والْيوم اخرِ ذَٰلكَ خَير واحسن تَاوِيً} صدق اله العظيم [النساء:59].

{وقَالُوا سمعنَا واطَعنَا غُفْرانَكَ ربنَا والَيكَ الْمصير} صدق اله العظيم [البقرة:285].

فن منهم حبيب ف اله الحسين بن عمر، ولا يتسبب الشياطين ف فتنتك عن أمري! فقد أمرنا بفتح
الموضوع لطلب الحوار الثنائ لهذا الرجل سواء يون ولياً للشيطان أو ولياً للرحمن، فلسنا خاسرين شيئاً
بإذن اله بل إن ين ولياً للشيطان فحتماً لن يمر إلا بنفسه ويجعل اله مره نُصرة ل ولم ونزيدكم علماً

وتثبيتاً عل الحق بإذن اله. تصديقاً لقول اله تعال: {وما يمرونَ ا بِانْفُسهِم وما يشْعرونَ} صدق اله
العظيم [الأنعام:123].

وإن كان باحثاً عن الحق ولا يريد غير الحق فسوف يهديه اله إل الحق لأنه الحق سبحانه وما دونه باطل
ومن بحث عن الحق قلباً وقالباً هداه الحق إليه. تصديقاً لوعده الحق ف محم كتابه: {والَّذِين جاهدُوا فينَا

لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ اله لَمع الْمحسنين} صدق اله العظيم [العنبوت:69].

.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان
___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
25 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

12:08 صباحاً
ـــــــــــــــــ

فنحن نُرحب بضيوف طاولة الحوار مسلمهم والافر وجميع الباحثين ..

إقتباس

الناصر للامام ناصر محمد;
بسم اله الرحمن الرحيم السلام عليم ورحمة اله وبركاتة وبعد

انا جديد عندكم سجلت معاكم وان شاء اله ان اكون سند ودعم للامام ناصر محمد ارجوكم اريد
ترحيب خاص
م تحياتول

اخوكم الناصر للامام ناصر محمد

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
؛ سواءأم أسود ون أبيضت اً أم فقيراً؛ سواءون غنيت ب بك سواءه وبركاته، فنحن نُرحا ورحمة الم أبو ماريه عليسلام ُال

تون مسلماً أم كافراً، فنحن نُرحب بضيوف طاولة الحوار مسلمهم والافر وجميع الباحثين عن الحق، وأهم شء لدينا هو أن
يستجيبوا للدعوة إل الاحتام إل اله لنستنبط لهم أحام اله الحق من محم كتابه المحفوظ من التحريف القرآن العظيم

رسالة اله إل جميع البشر المختلفين ف الدين عل مختلف دياناتهم ومذاهبهم.

وسلام اله عل الباحثين عن الحق ولا يريدون غير الحق واصلّ عليهم واسلِّم تسليماً..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
27 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

12:08 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

{ نسحا ه بِالَّت مادِلْهجو نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد }
صدق اله العظيــــم ..

بِسم اله الرحمن الرحيم {ادعُ الَ سبِيل ربكَ بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة وجادِلْهم بِالَّت ه احسن انَّ ربكَ
هو اعلَم بِمن ضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين} صدق اله العظيم [النحل:125].

الآخرين وف الأولين وف ه وآله الأطهار والسابقين الأنصار فجدّي محمد رسول ال والصلاة والسلام عل
الملأ الأعل إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ننَا ما امو هانَ الحبسو نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع هال َلو اعدا بِيلس ٰذِهه قُل} :ه تعالوقال ال
الْمشْرِكين} صدق اله العظيم [يوسف:108].

ويا أبو حمزة، بالنسبة للإمام المهدي فليس له غير شرط واحدٍ فقط عليك وعل جميع المسلمين والنصارى
يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال ه ربال ام إلالاحت واليهود وهو أن تستجيبوا لداع
ه العظيم [الشورى:10]، وما علصدق ال {يبنا هلَياو لْتكتَو هلَيع بر هال مذَٰل هال َلا همفَح ءَش نم
الإمام المهدي إلا أن يستنبطه لم من محم كتاب اله المفصل. تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَلكَ جعلْنَا
لُوها فَعكَ مبر شَاء لَوا وورلِ غُرالْقَو فضٍ زُخْرعب َلا مهضعب وحي الْجِننْسِ وا يناطا شَيدُوع نب لل
فَذَرهم وما يفْتَرونَ (112) ولتَصغَ الَيه افْئدَةُ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة وليرضوه وليقْتَرِفُوا ما هم مقْتَرِفُونَ
لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهتَيا الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنْزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَي(113) ا
يعمالس وهو هاتملل دِّلبم  ْدعدْقًا وكَ صبةُ رملك تتَم(114) و تَرِينمالْم نم ونَنَت ََف كَ بالحقبر نم

الْعليم (115) وانْ تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله انْ يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ
(116)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ه ربون الأنّهم أعرضوا ورفضوا أن ي فهذا يعن فإذا أعرضوا عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان
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ه الحقم الإلا أن يأتيهم بح ناصر محمد اليمان ماً بينهم فيما كانوا فيه يختلفون لأنّ ليس علالعالمين ح
م. وعلم وجاهله أستنبطه من آيات بينات لعالمم كتاب الحالذي لا يحتمل النسبية ولا الشك من م

سبيل المثال اختيارك لأول نقطة تون ف الحوار وه: هل ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر؟
ومن ثم أرد عليك بالحم الحق من محم كتاب اله الفتوى ف قول اله تعال: {وقَال رجل مومن من آلِ
هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كنْ ياو مبر ننَاتِ ميبِالْب مكاءقَدْ جو هال بر قُولنْ يا ًجتَقْتُلُونَ را انَهيما تُمنَ يوعرف

وانْ يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم انَّ اله  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم
[غافر:28].

ه أنّ ذلك يعود علم كتاب المح ن هذا ناموس التصديق فول ،ه موسال شأن نب وأعلم أنّ ذلك ف
البينة الت يحاج بها الداعية وأفتاكم اله كذلك ف شأن محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنّه ولو
كان مفتري هذا القرآن وصدَّقه المسلمون ظناً منهم أنّه رسول من رب العالمين فلن يحاسب اله الذين
صدَّقوه واتّبعوه من المسلمين كونهم صدَّقوه نظراً لأنّهم وجدوه يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له

ويجادلهم بآيات التاب البينات ويقول أنّها من عند اله ولذلك صدَّقوه ولو كان مفترياً عل اله وهو ليس
رسولا من رب العالمين فعليه إجرامه يحاسب عليه هو فقط وحده من دون المسلمين الذين اتبعوه. تصديقاً

لقول اله تعال: {قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام وانَا برِيء مما تُجرِمونَ} صدق اله العظيم [هود:35].

وكذلك المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، فإن كان مفترياً عل اله وليس المهدي المنتظَر فعليه كذبه
ه التم كتاب النات من محه الذين اتَّبعوه كونهم إنّما صدَّقوا بالآيات البيحاسب الوإجرامه ولن ي

كلمة ذات دعوة الأنبياء والمرسلين إل دعوته فإذا ه ونظروا إل ،هم بها الإمام ناصر محمد اليمانيحاج
و هال دَ ابنَع ا مَنيبنَنَا ويب اءوس ةملك َلسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين: {ابين الم واحدة
نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اله فَانْ تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا مسلمونَ} صدق اله

العظيم [آل عمران:64].

ولن يقبل اله حجتم بين يديه حين يسألم: لماذا لم تصدِّقوا وتتّبعوا عبدي خليفة اله الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان؟ ومن ثم تقولون: "إننا لم نصدّقه فنتبعه خشية ألا يون هو الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله

رب العالمين". ومن ثم يسألم اله فإلام كان يدعوكم إليه عبدي ناصر محمد اليمان؟ ومن ثم يون
جوابم: "كان يدعونا إل عبادة اله وحده لا شريك له". ومن ثم يسألم: وهل كان يدعوكم إل سبيل ربه

عل بصيرة من ربه؟ ومن ثم تقولون: "كان يحاجنا بآيات التاب ف القُرآن المبين". ومن ثم يقول لم: وهل
كنتم بتاب اله القرآن العظيم كافرين؟ فيقول المسلمون: "بل نحن به مؤمنون". ومن ثم يقول لم: وهل
مبين نا بقرآنٍ عربولذلك لم تفهموا منطقه؟ ومن ثم تقولون: "بل كان يحاج م بلسان أعجمكان يخاطب

من آيات أم التاب البينات لل ذي لسانٍ عرب مبين".
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ومن ثم يشهد المعرضون عن داع الحق أنّهم كانوا كافرين بالحق من ربهم ويحسبون أنّهم مهتدون. وأما
الذين صدقوا ناصر محمد اليمان فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمان ليس الإمام المهدي المنتظَر فمثله
 هنَّ الا مدُكعالَّذِي ي ضعب مبصادِقًا يكُ صنْ ياو هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كنْ يارسلين: {وكمثل الأنبياء والم

يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم [غافر:28].

فيا أبو حمزة، لا تن من الجاهلين وكن من أول الألباب ولا تن من شر الدواب الذين لا يعقلون وهم الذين
لا يتفرون. وقال اله تعال: {انَّ شَر الدَّواب عنْدَ اله الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ} صدق اله العظيم

[الأنفال:22].

ويا أخ الريم، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لم يختر أن تون أول نقطة ف الحوار ه ف شأن
ناصر محمد اليمان، فهل هو المهدي المنتظَر كما اخترت أنت؛ لأنّ ذلك يعود إل دعوة الإمام ناصر محمد

اليمان عل بصيرة من ربه، ولذلك اختار ناصر محمد اليمان أن تون أول نقطة للحوار ه ف اللمة
نُوح ولٍ اسر نكَ ملقَب نلْنَا مسرا امو} :ه تعالرسلين. تصديقاً لقول الجاء بها كافة الأنبياء والم الت
الَيه انَّه  الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ} صدق اله العظيم [الأنبياء:25]. ومن ثم أعلمم كيفية عبادة اله وحدة لا

شريك له فنأمركم بما أمركم اله به ورسله أجمعين واخاطبم مباشرةً بأمر اله تعال إل المؤمنين: {يا ايها
الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم

[المائدة:35].

:ه تعالداهم. وقال اله عن هه من عباده وأفتاكم الطريقة العبيد الذين هدى ال ونأمركم بالانضمام إل
{يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق

اله العظيم [الإسراء:57].

وقال اله تعال: {ذَٰلكَ هدَى اله يهدِي بِه من يشَاء من عبادِه ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا يعملُونَ
رِينافِا بوا بِهسا لَيما قَولْنَا بِهكفَقَدْ و ءٰوا هبِه فُرنْ يةَ فَاوالنُّبو مالْحو تَابْال منَاهآتَي كَ الَّذِينولَٰئ88﴾ ا﴿

{﴾90﴿ ينالَملْعىٰ لرذِك ا ونْ ها ارجا هلَيع مُلاسا  قُل اقْتَدِه مدَاهفَبِه هدَى اله كَ الَّذِينولَٰئ89﴾ ا﴿
صدق اله العظيم [الأنعام].

فيف تخشون أن يون ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين وهو يدعوكم إل اله ربم الحق، فهل بعد
:ه تعالإلا الضلال؟ وقال ال الحق

{ذَٰلم اله ربم لَه الْملْكُ  الَٰه ا هو فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [الزمر:6].
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{ذَٰلم اله ربم خَالق كل شَء  الَٰه ا هو فَانَّ تُوفَونَ} صدق اله العظيم [غافر:62].

{ذَٰلم اله ربم  الَٰه ا هو خَالق كل شَء فَاعبدُوه وهو علَ كل شَء وكيل} صدق اله العظيم
[الأنعام:102].

{ذَٰلم اله ربم لَه الْملْكُ والَّذِين تَدْعونَ من دونه ما يملونَ من قطْميرٍ} صدق اله العظيم [فاطر:13].

{ذَٰلكَ بِانَّ اله هو الْحق وانَّ ما يدْعونَ من دونه الْباطل وانَّ اله هو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم
[لقمان:30].

{فَذَٰلم اله ربم الْحق فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].

{يومئذٍ يوفِّيهِم اله دِينَهم الْحق ويعلَمونَ انَّ اله هو الْحق الْمبِين} صدق اله العظيم [النور:25].

فلم الريبة يا قوم ف دعوة الحق من ربم؟ وبما تريدون أن يحاجم به الإمام المهدي إذا ابتعثه اله ف قدرة
المقدور ف التاب المسطور؟ فهل تريدونه أن يحاج العالمين بتاب بحار الأنوار أو كتاب البخاري ومسلم؟

ولن مأمور أن احاجم بحجة اله عليم وعل الناس أجمعين؛ ذِكركم وذِكر الإنس والجن رسالة اله
الشاملة إليهم أجمعين القرآن العظيم فآمنوا الذين استمعوا إليه من الجن: {انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿1﴾

يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ولَن نُشْرِكَ بِربنَا احدًا ﴿2﴾} صدق اله العظيم [الجن].

ولذلك تجدونن احاجم بآيات اله من محم كتابه لأنّ أعلم أنّ حجة اله عل الإنس والجن آياته ف محم
تاب ليهديهم بها إلال ة يوم القيامة بأنّه أنزل عليهم آياته فالحج الإنس والجن ه علكتابه، ولذلك يقيم ال
صراط العزيز الحميد فاستحبوا العم عل الهدى واتّبعوا ما خالف لآيات كتابه العزيز. وقال اله تعال: {يا
َلٰذَا قَالُوا شَهِدْنَا عه مموي قَاءل مَوننْذِريو اتآي ملَيونَ عقُصي مْنم لسر متاي لَمنْسِ ااو الْجِن شَرعم
انْفُسنَا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انْفُسهِم انَّهم كانُوا كافرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:130].

ولن يسألم اله عن كتاب بحار الأنوار ولا كتاب البخاري ومسلم؛ بل عن كتاب اله القرآن العظيم الذي
أمركم باتباعه وبالفر بما خالف لمحمه. وقال اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَكَ ولقَومكَ وسوف تُسالُونَ} صدق

اله العظيم [الزخرف:44].

وأرى أبو حمزة يقول: "ولنّنا مؤمنون برب العالمين لا إله غيره ولا معبود سواه ولا نعبد إلا إياه سبحانه فلن
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نختلف معك ف هذه المسألة يا ناصر محمد اليمان حت نتحاجج فيها"، ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر
محمد اليمان وأقول: كيف تقول إنّم لا تزالون عل الهدى؟ إذاً لَما ابتعث اله الإمام المهدي ليهديم بالبيان

الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد؟ بل لقد أشركتم باله رب العالمين يا أبو حمزة وتحسبون
أنم مهتدون! وسبب شركم باله هو أنّم عظَّمتم رسله وأنبياءه فحصرتم الوسيلة إل اله لهم من دون

المسلمين، ولذلك تدعون عند كل صلاة أن يأت اله الوسيلة لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

وإنّما أمركم اله ورسوله بالصلاة عليه ولم يأمركم اله أن تسألوا له الوسيلة؛ بل أمركم اله أنتم أن تبتغوا
إل اله الوسيلة فتونوا ضمن العبيد الذين هدى اله المتنافسين إل الرب المعبود أيهم أقرب من غير

تعظيم لعبدٍ إل الرب المعبود لأن الحق ف اله سواء لافة العبيد لأنه لم يتخذ صاحبةً ولا ولداً حت يون
لأحدٍ من عباده الحق ف ذات اله أكثر من الآخرين؛ بل نحن جميعاً عبيد له وإمائه من أزواجنا وأمهاتنا

خلقهم اله من أنفسنا، والأكرمين عند اله من عباده المتقين الذين يعبدون اله وحده لا شريك له ولم
يلبسوا إيمانهم بظلم؛ أولئك لهم البشرى من ربهم ولا خوف عليهم ولا هم يحزنون.

فأين أنتم من الحق يا أبا حمزة؟ وأنتم عل شركم لشاهدون أنّم تعتقدون أنّه لا ينبغ لم أن تنافسوا
محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف حب اله وقربه ولذلك تسألون له الوسيلة من دونم، فلن

تستطيعوا أن تنروا ذلك وأنتم عل ذلك لمن الشاهدين، فأين أنتم من الصراط المستقيم؟ فلم يبق من
الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه بين أيديم تتلون لفظه ولا يتجاوز حناجركم إل قلوبم، فتدبروا

آياته؛ بل كل اهتمامم ف الغنّة والقلقلة ومخارج الحروف! ولا بأس من ذلك ولن الأساس عند اله هو أن
رتَذَكيلو هاتوا آيردَّبيكٌ لاربكَ ملَيا لْنَاهنْزا تَابك} :ه تعالم. وقال اله إليتاب ولذلك أنزله الروا آيات التتدب

اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم [ص:29].

بيانات ناصر محمد اليمان روا فتاب ولن يتذكر إلا أولو الألباب الذين تدبر آيات التدب ولذلك ندعوكم إل
فوجدوه يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم بآيات بيناتٍ من آيات أم التاب ف القرآن العظيم

فاستيقنتها أنفسهم وخشعت لها قلوبهم فترى أعينهم تفيض من الدمع مما عرفوا من الحق صل اله عليهم
وملائته والمهدي المنتظَر ليخرجهم من الظلمات إل النور وكان بالمؤمنين رحمياً.

،الحق إل أو يهدين الحق أهديه إل ل ويا معشر الأنصار ذروا أبا حمزة للإمام ناصر محمد اليمان
فلسنا ف مباريات كرة قدم يغلبن أو أغلبه بل إنّ الأمر لعظيم، وضلال عالم يون سبب ضلال عالَم بأسره

مهزَارولُوا امحيل} :ه تعاله. تصديقاً لقول الل من النزم وزره إذا أضلّهم بغير علم ويتحمل وزرهم إل
كاملَةً يوم الْقيامة ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ا ساء ما يزِرونَ} صدق اله العظيم [النحل:25].
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نعيم أو ف مم بأسرها فذلك هدى أو ضلال ا إذاً يا قوم، ليس أمر فضيلة العالم شأناً بسيطاً بل يتوقف عل
جحيم، فمن أخذه أخذه بحظ وافرٍ راسخ ف علم التاب متدبر آياته بشل عام حت لا يقول عل اله ما لم
يعلم بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً. أم إنم لا تعلمون ما هو الظن؟ وهو أنّك تظن أنّك تقول عل اله

الحق ولنّك غير موقن هل هو الحق من ربك؟ فذلك هو الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً.

وبما أنّ ناصر محمد اليمان يعلم علم اليقين أنه لا يقول عل اله إلا الحق ولذلك تجدونه يعلن لم نتيجة
الحوار من قبل الحوار أنه لو يحضر إل طاولة الحوار كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود لوجدتم أنّ
ناصر محمد اليمان قد هيمن عليهم أجمعين بسلطان العلم من محم القرآن العظيم، وإذا وجدتم أنّ ناصر
محمد اليمان مغرور ولم يبر اله وعده لأنصاره بالحق فلست الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم، وذلك
لأنم لا تنتظرون نبياً ولا رسولا ليهديم والناس أجمعين إل صراط العزيز الحميد؛ بل تنتظرون رجلا إنساناً

من الصالحين يزيده اله عليم بسطةً ف البيان الحق للقُرآن فيهديم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز
الحميد، فهل لو يفتري ناصر محمد اليمان ويقول تتلمذت عل يد الملائة بوح جديدٍ فهل تراكم سوف
تصدقوه؟ إذاً فأنتم جاهلون! وذلك لأنّ خاتم الأنبياء والمرسلين هو جدّي محمدٌ رسول اله صل اله عليه
ينالنَّبِي خَاتَمو هال ولسر نَٰلو مالرِج ندٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالوآله وسلم. تصديقاً لقول ال

وكانَ اله بِل شَء عليما} صدق اله العظيم [الأحزاب:40].

فهل تريدون مهدياً منتظراً كذاباً مفترياً عل اله؟ أفلا تتقون؟ غير أن أقسم باله العظيم الذي يحي العظام
وه رميم أنّ خليفة اله الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ولربما يود أن يقاطعن أبو حمزة

وأقول: قال ل عليه بالحق أرد يف علمت أنك الإمام المهدي؟". ومن ثمإليك ف فيقول: "ألم تقل أنّه لا يوح
نالمنتظَر وأنه لا يحاج الإمام المهدي ّه أنالرؤيا بإذن ال ه عليه وآله وسلم فال ه صلمحمدٌ رسول ال

أحد من القرآن إلا غلبته بالحق، ولن أعلم أنَّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لا يتمثل به
الشيطان ف الرؤيا الصالحة فقط فإن كانت هذه الرؤيا الصالحة ه حقاً من اله فحتماً لا يحاجن أحد من
القرآن إلا غلبته بالحق، وذلك لأنه كان حقاً عل اله أن يصدقن الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق، وإذا لم
يفعل اله فقد أصبح الذي أفت ناصر محمد اليمان أنّه المهدي المنتظَر هو الشيطان وليس محمد رسول

اله صل اله عليه وآله وسلم، ولو كانت الرؤيا يبن عليها أحام شرعية للأمة بغير علم من اله عل الواقع
.م تبديلام الشياطين عن طريق الرؤيا وبدلوا دينإذاً لأضلت الحقيق

م بسبب كفركم برؤيا ناصر محمد اليمانه لن يحاسبأنّ ال م بالحقاللهم قد بلغت، اللهم فاشهد. وأفتي
حت ولو قال لم أنّه أراه اله محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم عداد أحرف القرآن لما جعل اله

ّيم؛ ذلك القرآن العظيم الذي تجدون أنم وخليفته هو الذِّكر الحه عليجة الم؛ بل حة عليالرؤيا الحج
أجاهد الفار به جهاداً كبيراً وأدعو المسلمين إل الاحتام إل اله فنستنبط لهم حم اله بينهم من محم
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م وكيلاه عليال فر، وما جعلنمنه، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فلي م بالحقكتابه القرآن العظيم فأنطق ل
بل أعلمم بالبيان الحق للقرآن وليس مجرد تفسير كمثل الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون منم؛ بل بيان

ناصر محمد اليمان هو قرآن مجيد يأتيم به من آيات التاب المحمات البينات هن أم التاب فمن
اهتدى فلنفسه ومن ضل فعليها متبعاً وليس مبتدعاً؛ بل أدعو إل اله عل بصيرة من رب وه ذاتها بصيرة

جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين. تصديقاً لأمر اله
نونَ مكنْ اا ترماو ءَش لك لَها وهمرالَّذِي ح لْدَةالْب ٰذِهه بدَ ربعنْ اا ترما انَّمم كتابه: {امح ف تعال

نْذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لض نمو هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ فَمالْقُر تْلُونْ اا91﴾ و﴿ ينملسالْم
﴿92﴾ وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿93﴾} صدق اله العظيم

[النمل].

نسحا ه بِالَّت فَعةُ ادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس و} :ه تعالمر. قال اله الحسين بن عال ف ويا حبيب
يمظظٍّ عذُو ح ا الَقَّاها يموا وربص الَّذِين ا الَقَّاها يم34﴾ و﴿ يممح لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا

﴿35﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديحبيب المؤمنين خليفة ال

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ رجب ‐ 1431 هـ
29 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

01:02 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي عن حمل الصدّيقة مريم عليها السلام ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويا عبد اله ناصر المهدي، فهل أنت حقاً من الأنصار السابقين الأخيار؟ فاتَّبع الحق الذي لا شكّ ولا ريب
فيه كما يبين لم الإمام المهدي الحق من ربم، وأما أقوال العلماء وتفسيرهم للقرآن فه تحمل ف طياتها

الباطل وقليلا من الحق ولنّهم يقولون عل اله ما لا يعلمون، ونقتبس من بيانك ما يل بالخط الأحمر

إقتباس

والراجح من أقوال المفسرين أن الحمل بعيس كان حملا عاديا تسعة أشهر وأنه لا ريب أن اللـه جل وعلا كان قادراً ولا
زال سبحانه عل أن تحمل مريم بعيس وتضعه ف لحظة واحدة، ولن أراد اللـه بها أن يختبر مدى صبرها ومدى تحملها

عل هذا الابتلاء العظيم الت لا تستطيع أن تقدر عليه إلا مريم ابنة عمران العذراء البتول، فهذا من تمام الابتلاء.

انته الاقتباس..

ويا عبد اله ناصر المهدي، لم تتّبع الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون وتذر الحق؟ أفلا تخاف اله رب العالمين، فهل بعد
يوم بأنّها حملت عليها السلام وولدت ف لناه تفصيلاإلا الضلال المبين؟ ويا رجل سبقت فتوانا عن حمل مريم وفص الحق

واحدٍ؛ بل انتفخ بطنها بالجنين فور البشرى، ومن ثم شعرت بأنها سوف تَلد، ومن ثم انتبذت به المان الشرق الذي تم الحمل
اناً قصياً عن قومها، ومن ثمها لأنّ بطنها صار منتفخاً ولذلك انتبذت به مأهلُها وقوم لا يرى الحمل حت ان قصم فيه إل
جاءها مخاض الولادة، فأسندت ظهرها إل جذع النخلة، فولدت بعبد اله ورسوله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه

وعل أمه وسلّم تسليماً، ومن ثم تفرت ف نفس اللحظة فما تقول لقومها، فإن قالت حملت به بقدرة اله كن فيون فسوف
لقَب تم تَنا لَيها ولذلك قالت: {ياستيأست من براءت اً ومن ثمي يقولون لها وهل تستخفّين بعقولنا يا مريم؟ بل جئتِ شيئاً فر

هٰذَا وكنت نَسيا منسيا} [مريم:23]، لأنّ الناس لن يصدقوها، فإذا بالطفل يناديها من تحتها ليطمئنَها ويعدُها أنّه من سوف يثبت
النَّخْلَة كِ بِجِذْعلَيي ازها ﴿٢٤﴾ ورِيتَكِ سكِ تَحبر لعقَدْ ج نزتَح ا اهتن تَحا ماهفَنَاد} :ه تعاله. وقال البراءتها بإذن ال

لِّمكا ا فَلَنموص ٰنمحلرل تنَذَر ِّنا دًا فَقُولحشَرِ االْب نم يِنا تَرمنًا فَايي عقَرو ِباشْرو لَا ﴿٢٥﴾ فينا جطَبكِ رلَيطْ عاقتُس



29-06-2010 فتوى الإمام المهدي عن حمل الصديقة مريم عليها السلام..  202

n-ye.me/4965 956/1831

الْيوم انسيا(26)} صدق اله العظيم [مريم].

والبيان الحق لقول الطفل: {فَاما تَريِن من الْبشَرِ احدًا فَقُول انِّ نَذَرت للرحمٰن صوما فَلَن اكلِّم الْيوم انسيا} صدق اله
العظيم؛ بمعن أنّها لا تُلِّم الناس فتقول لهم عن قصة الطفل الذي تحمله لأنّهم لن يصدّقوها، بل ستصمت وتؤشر عليه هو أن
يلموه، ومن ثم علمت مريم أنّ طفلها سوف يبرئها عند قومها لا شكّ ولا ريب وذلك لأنّه كلمها من تحتها وطمأنها. وقال اله
تعال: {فَاتَت بِه قَومها تَحملُه قَالُوا يا مريم لَقَدْ جِىتِ شَيىا فَرِيا ﴿٢٧﴾ يا اخْت هارونَ ما كانَ ابوكِ امرا سوء وما كانَت امكِ
بغيا ﴿٢٨﴾ فَاشَارت الَيه قَالُوا كيف نُلِّم من كانَ ف الْمهدِ صبِيا ﴿٢٩﴾ قَال انِّ عبدُ اله آتَان الْتَاب وجعلَن نَبِيا ﴿٣٠﴾

وجعلَن مباركا اين ما كنت واوصان بِالصَة والزكاة ما دمت حيا ﴿٣١﴾ وبرا بِوالدَت ولَم يجعلْن جبارا شَقيا ﴿٣٢﴾
والسَم علَ يوم ۇلدت ويوم اموت ويوم ابعث حيا(33)} صدق اله العظيم [مريم].

فلم يا عبد اله ناصر المهدي تتّبع أقوال المفسرين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويحسبونه هينا وهو من عمل الشيطان
الرجيم أن تقول عل اله ما لا تعلم علم اليقين؛ ألم تقتنع ببيانات ناصر محمد اليمان؟ إذاً لماذا تجعل اسمك عبد اله ناصر

المهدي، فهل ترى مهدياً سوانا؟ إذاً لم تحت اسمك (من الأنصار السابقين الأخيار)؟ أم إنّك نسخت إل موقعنا هذا البيان وأنت
لا تعلم ما يحتويه من القول؟ ولماذا تفعل ذلك حبيب ف اله؛ ألم يغنك بيان ناصر محمد اليمان عن بيان الذين يخلطون حقاً
وباطلا؟ ولن بيان المهدي المنتظَر تطَّهر من الباطل تطهيراً ولن تجد فيه كلمةً عل اله بما لا أعلم ولا بالظن الذي لا يغن من

الحق شيئاً.

ويا أخ الريم، عليك أن تستخدم عقلك، فهل من المعقول أن يخف حمل مريم عن أهلها طيلة تسعة أشهرٍ وهم لم يشاهدوا
بطنها حاملا منتفخاً بالجنين! وسوف تجد العقل يفتيك ويقول يستحيل أن يستمر حملها تسعة أشهر من غير أن يعلم بذلك أهلها
وقومها وكل من شاهد مريم عليها الصلاة والسلام وعل طفلها الذي حملت به بلمة من اله كن فيون فإذا بطنها منتفخاً؛
الذي كانت فيه، ومن ثم ان الشرقاناً قصياً أبعد من المنفس اللحظة أنّها سوف تلد، ولذلك انتبذت به م بل وشعرت ف

وضعت به. فلم تتّبع الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أخ الريم وأنت من الأنصار السابقين الأخيار؟

واعذرن عل بيان هذا فقد سبق وأن قمنا بحذف بيان هو لك شبيه له من بيانات الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، ولنّك
عدت اليوم إلينا ببيانٍ آخر مما أجبرنا أن نتب لك هذا الرد عل مشهد من الأنصار حت يعلموا جميعاً أنّه لا ينبغ لهم نسخ
ما لم نقله للعالمين، وذلك لأنّ أخطاء الأنصار حتماً سوف يحملوها للإمام ناصر محمد اليمان ويقولون أنّنا من علَّمم بذلك
ولا ذنب ل! فأنا لم أقل أنّ المسيح عيس ابن مريم ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ حملت به أمه حملا طبيعياً ف تسعة أشهر؛
بل سبقت فتوانا من قبل هذا أنّها حملت به بن فيون، فلم تتّبعون الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون؟ فتوبوا جميعاً أيها

الأنصار وما بعد الحق إلا الضلال المبين.

واحمدوا ربم أن ابتعث الإمام المهدي ف أمتم ليبين لم البيان الحق للقرآن العظيم، واحمدوا ربم أن جعلم من الأنصار
السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور؛ إنّ فضل اله كان عليم عظيماً وثبتم اله عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

__________
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الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
30 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

09:30 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3666

ـــــــــــــــــــ
وإنّما البيعة ه له ويده فوق أيديم أينما كنتم فهو معم ..

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته..
أود أولا أن اشهد اله وجميع المسلمين بأن أصدق بدعوة سيدنا الإمام منذ أزيد من سنتين ولم أبايعه

د لاتخاد أي قرار ولم يع عل ه بزوجة ناشزة عنيدة شلت قدرتال لحد الآن لمشاكل زوجية، فقد ابتلان
أصدق الإمام ناصر محمد اليمان تفارقنا. وأعلن اليوم أمام جميع المسلمين بأن صفاء الذهن حت
وأبايعه وأرجو من اله العل القدير أن يغفر ل ويطهر قلب ويعينن عل طاعته قبل الحدث العظيم

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

دُ اللَّـهي ونَ اللَّـهايِعبا ينَّمونَكَ اايِعبي نَّ الَّذِينا} :ه تعالم، وقال الم أينما كنتم فهو معه ويده فوق أيديل وإنّما البيعة ه

فَوق ايدِيهِم ۚ فَمن نَّث فَانَّما ينث علَ نَفْسه ۖ ومن اوفَ بِما عاهدَ علَيه اللَّـه فَسيوتيه اجرا عظيما
﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

تقبل اله بيعتك أيها الرجل الطيب وعوضك اله بخير ممن فارقت من أجله ووهب لك ذريةً طيبةً إنّ رب سميع الدعاء.

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_____________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3666
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3666
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18 ‐ رجب ‐ 1431 هـ
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01:42 صباحـاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــ

المشلة ه ف قومها الذين سوف يطعنون ف عرضها وأهلها فيؤذونهم ولن يصدقوهم ..

إقتباس

إذا رأيت إمرأة بالأمس لا يوجد ببطنها شء، وجاءتك باليوم الثان معها ولد وتقول إنه إبنها وولدته، إذا ه معجزة ويجب أن
يصدقوها، ولن يقولوا عنها قد جئت شيئا فريا. أليس كذلك ؟ فحت يختبرهم رب العالمين يجب أن يون حملا طبيعياً تسعة

أشهر حت تتهم، أليس كذلك؟ أفلا يتفرون؟ أفلا يتدبرون؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
لة هشهم! فليست الممن رب ه ما لا يعلمون من غير علمال إنك من الذين يقولون عل ،فاسمع يا ولد عل

آل بيتها لأنّهم سوف يصدّقونها لأنّهم يعلمون أنها ليست حاملا لو جاءت بولدٍ وقالت لهم أنّه ولدها وهم
يعلمون أنّها بالأمس لم تن حاملا؛ بل المشلة ه ف قومها الذين سوف يطعنون ف عرضها وأهلها

فيؤذونهم ولن يصدقوهم ويصدقوا مريم سواء حملت به ف تسعة أشهر أو ف يوم واحدٍ فلن يصدقها إلا
.ن حاملاأهلُها الذين يعلمون أنّها بالأمس لم ت

أم تظن أنّ مريم بنت عمران امرأةٌ متبرجةٌ أمام أعين قومها، ولذلك سوف يصدقوها لأنّهم يعلمون أنّهم يرون
بطنها كل يوم وأنّها ليست حاملا؟ فما خطبك يا رجل؟ ولذلك لم تأتِ مريم تحمل الطفل إل أهلها ل ينطق
لهم بالحق لأنّ أهلها سوف يصدقونها ولو لم ينطق الطفل، نظراً لأنّهم يعلمون أنها ليست حاملا، ولن قومها
لن يصدقوها لأنّهم لا يعلمون أه كانت حاملا قبل أن تضع الطفل أم لا، ولنّهم لن يصدقوها ولن يصدقوا
أهلها؛ بل جاءت به إل فيقولون إنّما تخشون الفضيحة ولذلك لم تأتِ به إل ن حاملام أهلها أنّها لم تقس

:ه تعالأها وأهلها من الفضيحة، وقال الينطق فيبر قومها تحمله ل
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{فَاتَت بِه قَومها تَحملُه قَالُوا يا مريم لَقَدْ جِىتِ شَيىا فَرِيا ﴿٢٧﴾ يا اخْت هارونَ ما كانَ ابوكِ امرا سوء وما
آتَان هدُ البع ِّنا ا ﴿٢٩﴾ قَالبِيدِ صهالْم انَ فن كم لِّمُن فيقَالُوا ك هلَيا تشَارا ﴿٢٨﴾ فَايغكِ بما انَتك

الْتَاب وجعلَن نَبِيا(30)} صدق اله العظيم [مريم].

ولنّها لو حملت ف تسعة أشهرٍ فقد يقتلها أهلُها من قبل أن تضع جنينها ولن يصدقوها أنّها حملت بن
فيون ولن ينتظروا حت تضع طفلها ل يبراها، فإنّك لمن الجاهلين وقد كنا أقمنا لك وزناً من قبل ولم يعد

لك لدينا وزنٌ.

وأبشِّرك يا ولد عل أنّ اله لن يهدي قلبك أبداً إل الحق لأنّك من الذين جاءوا للتشيك ف الحق بحذرٍ
شديدٍ، وبرغم أنّه تبين لنا أمرك ولنّنا سوف نقوم برفع حظر الإدارة عنك لعلك تخش ونقيم عليك الحجة

أكثر.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

__________
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10:28 مسـاء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــ
..{ تَدِينهالْم ننَاْ ما امذًا وا لَلْتقَدْ ض ماءكوها تَّبِعا قُل لا }

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
محره بالظن مال ألا وإنّ القول عل !توقعاً منك فذلك هو الظن ه بالظنال ؛ إنّما تقول أنت علويا ولد عل
ونَ اتَّبِعن يا هال بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم ثَركا عن تُطاو} :ه تعاله، وقال الم كتاب الحم ف

الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:116].

وما دمت تُفت أنَ رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه وعل أمه الصلاة والسلام وعل آل يعقوب
المرمين وتفت أنّ حملها بالطفل كان حملا طبيعاً ف تسعة أشهر فذلك تيسير منك للمنافقين أن يقذفوا
مريم عليها الصلاة والسلام. وقال اله تعال: {وبِفْرِهم وقَولهِم علَ مريم بهتَانًا عظيما} صدق اله العظيم

[النساء:156].

فهل تدري ما هو البهتان عل مريم؟ بل هو قولهم أنّها حملت حملا طبيعياً، بمعن أنّها ارتبت الفاحشة
حسب فتواهم بقولهم أنّ حملها كان حملا طبيعياً، ويا رجل إنّ فتواك أنّ حمل مريم كان حملا طبيعياً

وكأنّها آتت الفاحشة مع رجل ولذلك كان الحمل طبيعياً حسب فتواك! فاتّق اله شديد العقاب، فهل كان
خلق آدم طبيعياً؟ وقال اله تعال: {انَّ مثَل عيس عندَ اله كمثَل آدم خَلَقَه من تُرابٍ ثم قَال لَه كن فَيونُ}

صدق اله العظيم [آل عمران:59].

صراط وأهدي إل ه ما لم يعلم؛ بل أنطق بالحقال لا يقول عل ويا رجل، إنّ الإمام ناصر محمد اليمان
تَابم كتابه: {كحم ه فر تنفيذاً لأمر اله للبحث سوياً بالتدبر والتفكتاب ال م إلفتعال لنحت ،ستقيمم

انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم [ص:29].

فتعال لننظر سوياً ف محم كتاب اله، فهل مريم من بعد البشرى عادت إل أهلها أم إنّها ابتعدت عنهم من
ف راذْكو} :ه تعالباشرةً حملت به؟ وقال الشرى مانٍ أبعدٍ وسوف تجد أنّها من بعد البم شرى إلبعد الب
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ثَّلنَا فَتَموحا رهلَيلْنَا اسرا فَاابجح هِمونن دم ا ﴿١٦﴾ فَاتَّخَذَتيقانًا شَرا مهلها نم ذَتذِ انتَبا ميرتَابِ مْال
لَها بشَرا سوِيا ﴿١٧﴾ قَالَت انِّ اعوذُ بِالرحمٰن منكَ ان كنت تَقيا ﴿١٨﴾ قَال انَّما انَا رسول ربكِ هب لَكِ
وكِ هبر كِ قَالذَٰلك ا ﴿٢٠﴾ قَاليغكُ با لَمو شَرب نسسمي لَمو مَُغ ونُ لي َّنا ا ﴿١٩﴾ قَالَتيا زَكمَُغ
علَ هين ولنَجعلَه آيةً لِّلنَّاسِ ورحمةً منَّا وكانَ امرا مقْضيا ﴿٢١﴾ فَحملَتْه فَانتَبذَت بِه مانًا قَصيا ﴿٢٢﴾
فَاجاءها الْمخَاض الَ جِذْع النَّخْلَة قَالَت يا لَيتَن مت قَبل هٰذَا وكنت نَسيا منسيا(23)} صدق اله العظيم

[مريم].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: ما دام الحمل كان ف زمن تسعة أشهر فلماذا لم تعد مريم إل قومها من بعد
البشرى لأنّ الحمل لن يتبين لهم إلا بعد مض أربعة أشهر يبدأ بطنها بالتورم، فلم ابتعدت عنهم أكثر من بعد
البشرى مباشرةً إل مان قص؟ وذلك لأنّها حملته بن فيون من بعد البشرى مباشرةً فنظرت إل بطنها

قد أصبح كبطن الحامل ف آخر يوم من حملها ولذلك لم ترجع إل أهلها برغم أنّ أهلها كانوا سوف
لتها هشأقول لك أن م ّنول ،ليست حاملا وه ان الشرقالم يصدقونها لأنّهم يعلمون أنّها ذهبت إل
ليس ف أهلها؛ بل المشلة ه لدى قومها، ومريم غير متبرجة حت يشهد لها الناس أنّها حملت بقدرة اله
كن فيون ثم يبرئونها من قبل ولادتها؛ بل سوف يطعن الناس ف عرضها وعرض أهلها فيؤذونهم بالإفك

العظيم، ولذلك تجد مريم حين ولدت بالطفل تذكرت ما تقول للناس لأنّهم لن يصدقوها ه وأهلها حت ولو
شهدوا بعدم حملها من قبل فلن يصدقوهم جميع الناس فيطعنوا ف عرضهم طيلة التسعة الأشهر لو كان
كلامك صحيحاً، ولن اله رحمهم وابنتهم الطاهرة مريم عليهم الصلاة والسلام فلم يجعل الحمل ف تسعة
ينمو شيئاً فشيئاً حت اً ومن ثمرحمها حيواناً منوي ف رذَك لقن طبيعياً فلم يلم ي أشهر لأنّ حملها أصلا
تضعه ف تسعة أشهر، فلم يمسسها بشر بالزواج ولم تكُ بغياً؛ بل حملت بطفل مباشرةً بلمة من اله كن

فيون فحملته وولدته ف يوم واحد.

ويا ولد عل، ألم أقُل لك إنّ اله لن يهدي قلبك وذلك لأنّ قلب لم يطمئن إليك وعلمت من خلال بيانك أنّك
إنّما تُريد التشيك ف بيان ناصر محمد اليمان لأنك لست من الباحثين عن الحق، فيا رجل إن كنت تُريد

الحق فحقيق لا أقول عل اله إلا الحق والحق أحق أن يتّبع ولم أفتم بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً من
رأس من ذات نفس، وأعوذُ باله أن أكون من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، بل آتيم بسلطان العلم
من محم كتاب اله، فاتّق اله يا رجل وحاور الإمام المهدي بسلطان العلم، فذلك هو برهان صدق الداعية،

ولذلك قال اله تعال: {قُل هل عندَكم من علْم فَتُخْرِجوه لَنَا ان تَتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ انتُم ا تَخْرصونَ}
صدق اله العظيم [الأنعام:148].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ه وخليفته ناصر محمد اليمانللقرآن العظيم؛ عبد ال بين بالبيان الحقالإمام الم



30-06-2010 { قل لا أتبع أهواءكم قد ضللت إذا وما أنا من المهتدين }  205

n-ye.me/4910 962/1831

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
30 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

10:57

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3672

ـــــــــــــــــ
.. ثليحفظها بطريقته الم وكل يمها الطيب، ومنطق حقولك أي جميل

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
سمعت من مصادر متعددة عن احتمال وقوع عاصفة شمسية هائلة ستعطل لو شاء اله جميع الأدوات

الإلترونية فتبادرت إل ذهن الأسئلة التالية:
ما مدى إستعداد إدارة الموقع لهذه العاصفة؟

وهل بيانات الإمام حفظه اله ف أمان؟
من المعلوم أن أكثر الأجهزة تضرراً أصغرها خصوصاً الأقراص الصلبة والذاكرات الت يمن أن تتفرغ

بشل كامل من المعطيات إذا تعرضت لموجة من الإشعاع فما الحل؟
أولا يجب طباعة بيانات الإمام عل الورق ومن الأفضل نسخها يدوياً بقلم الحبر

ثانيا يجب تخزين بيانات الموقع عل وسائط متعددة وتخزين الوسائط داخل صندوق حديدي سميك
لحمايتها من الإشعاع الشمس

إذاً لتعزيز فرص نجاة البيانات يجب تخزينها داخل قرص صلب
وتخزينها مرة أخرى داخل أقراص مدمجة ومرة أخرى داخل ذاكرات ووضع الل داخل علبة حديدية

ووضع العلبة داخل صندوق ودفن الصندوق تحت الأرض

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

سلام اله عليم معشر الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل الرجل الطيب؛ طيب القلب عابد الرب منير الدرب
الحريص عل حفظ بيان التاب ومن أول الألباب، ألا وإنّ قوله هو القول الصواب ويفيم درساً ما حدث من قبل بسبب

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3672
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3672


30-06-2010 .. وكل يحفظها بطريقته المثل  206

n-ye.me/144306 964/1831

عطل ف الموقع افتقدنا العديد من البيانات.

ياً للإمام ناصر محمد اليمان من ولذلك فإنّ الإمام المهدي يضم رأيه إل رأي الرجل الطيب أن تقوموا بحفظ البيانات حصر
يوم الدين، وكل إل م ودرب من أراد الحقردودهم؛ بل المهم بيانات القرآن العظيم لتُنير درب غير حفظ الجدل للآخرين ف

.ثليحفظها بطريقته الم

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
30 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

12:42 صباحاً
ـــــــــــــــــ

الإمام المهدي يذكرنا بصفقة كبرى رابحة ننال بها محبة اله ..
ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هدِين نع مْنتَدَّ مري ننُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} يمحالر منحالر هال مبِس

نم يهتوي هال لكَ فَضذَل مةَ لائمخَافُونَ لَولا يو هال بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا
يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [المائدة:54].

سلام اله عليم ورحمته وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ
له رب العالمين..

ويا أحباب قلب ف حب رب، زادكم اله بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه وتعالوا لنذكركم صفقةً كبرى
تنالون بها محبة اله وتجدونها ف محم كتاب اله العظيم: {ويسالونَكَ ماذَا ينْفقُونَ قُل الْعفْو} صدق اله

العظيم [ البقرة:219].

وحين نعفو عن الناس لوجه اله خير الغافرين فهذا جزء من النضال لتحقيق النَّعيم الأعظم ذلك لأنّم
تريدون أن يون حبيبم الرحمن راضياً ف نفسه، وكيف يون راضياً؟ وذلك ف نفسه حت يدخل عباده

ف رحمته إلا من أب رحمة اله بعدما تبين له أنّ ناصر محمد اليمان هو الرحمة الأخرى الت وعد اله بها
حت مستقيم صراط ةً واحدةً علالأرض جميعاً فيجعل الناس أم ه من فتاب ليهدي به الم المح ف

يتحقق لنا النَّعيم الأعظم من جنة النَّعيم وف ذلك الحمة من خلقنا ولن أكثر الناس لا يعلمون.

ويا أحبت الأنصار، إنّ إمامم يشهدكم وكف باله شهيداً أنّ قد عفوت عن عباد اله الذين آذون ف الحياة
الدُنيا قُربةً إل رب وكظمت غيظ فعفوت عنهم لوجه اله ل يزيدن رب بحبه وقربه ويتحقق نعيم

{يننسحالْم بحي هالالنَّاسِ و نع ينافالْعظَ والْغَي ينماظْالو} :ه تعالعباده. وقال ال رضوان نفسه عل
صدق اله العظيم [آل عمران:134]. فمن أراد أن يزيده اله بحبه وقربه فليعود قلبه عل العفو عن عباد اله

فينال محبه اله.

ويا أحباب الرحمن الذي وعد بهم ف محم القرآن إنّ الإمام المهدي يلق إليم هذا السؤال: فهل تعلمون
لماذا اتّخذ اله إبراهيم خليلا؟ وقال اله تعال: {واتَّخَذَ اله ابراهيم خَليلا} [النساء:125]؟ وسوف تجدون
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الجواب ف محم التاب لماذا اتخذ اله إبراهيم خليلا وذلك لأنّ إبراهيم أواه حليم يعفو عن عباد اله، وقال
لَلْنضا ننَّها ب(35) ر نَامصدَ ابنْ نَعا نبو ننُباجنًا وملَدَ اذَا الْبه لعاج بر يماهربا ذْ قَالاو} :ه تعالال

كثيرا من النَّاسِ فَمن تَبِعن فَانَّه منِّ ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم (36)} صدق اله العظيم [إبراهيم].

وكذلك الإمام المهدي يقول: {فَمن تَبِعن فَانَّه منِّ ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم (36)}، فيا أرحم الراحمين
إنّك أرحم بعبادك من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

وف ذلك سر محبة اله لم ولإمامم وهو أن تغفروا لمن ظلمم وتُعطوا من حرمم وتحسنوا إل من أساء
إليم، وإنّما ذلك من أجل اله حت تونوا سبب الهدى للعالمين، وذلك لأنّ اله أكرم منم عس أن يهديهم
من أجلم وهو خير الغافرين، فم يستوصيم اله أن تعفوا وتغفروا وتصفحوا وقال اله تعال: {وان تَعفُوا

وتَصفَحوا وتَغْفروا فَانَّ اله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [التغابن:14].

وقال اله تعال: {وجزاء سيىة سيىةٌ مثْلُها فَمن عفَا واصلَح فَاجره علَ اله انَّه  يحب الظَّالمين} صدق اله
العظيم [الشورى:40].

فمن جزى سيئةً بسيئة مثلها فلا تثريب عليهم ولن ليس أجرهم عل اله لأنّهم قد أخذوا حقّهم ممن أساء
إليهم، ولن من عفا وأصلح فأجره عل اله فينال محبة اله، وذلك هو سبب الفرق بين أصحاب اليمين

والمقربين من رب العالمين، وذلك لأنّ أصحاب اليمين لا يظلمون الناس ولنهم يردوا الإساءة إل من أساء
إليهم بمثل الإساءة من غير ظلم فأولئك هم أصحاب اليمين، وأما المقربون عباد الرحمن فتجدونهم يظمون
غيظهم فيعفون عمن ظلمهم لوجه اله وهم من أشجع أهل الأرض ومن أشدهم بأساً وتنيلا ولن حبهم له
هو الذي أخضعهم فجعلهم أذلةً عل المؤمنين أعزةً عل الافرين الذين يحاربون المؤمنين ف دينهم، فنعم

الرجال أنتم يا عباد الرحمن الذين قال اله عنهم: {وعباد الرحمن الَّذِين يمشُونَ علَ ارضِ هونًا واذَا
خَاطَبهم الْجاهلُونَ قَالُوا سَما (63) والَّذِين يبِيتُونَ لربهِم سجدًا وقياما (64) والَّذِين يقُولُونَ ربنَا اصرِف عنَّا

لَمرِفُوا وسي نْفَقُوا لَمذَا اا الَّذِينا (66) وقَامما وتَقَرسم تاءا سنَّها (65) اامانَ غَرا كهذَابنَّ عا نَّمهج ذَابع
ا هال مرح الَّت قْتُلُونَ النَّفْسي و خَرا الَها هال عونَ مدْعي  الَّذِينا (67) وامكَ قَوذَل نيانَ بكوا وقْتُري

نم انًا (69) اهم يهخْلُدْ فيو ةاميالْق موي ذَابالْع لَه فاعضا (68) يثَاما لْقكَ يذَل لفْعي نمنُونَ وزي و قبِالْح
تَاب نما (70) ويمحا رغَفُور هانَ الكنَاتٍ وسح هِماتىيس هال دِّلبكَ يولَئا فَاحالص ًمع لمعو نماو تَاب
وعمل صالحا فَانَّه يتُوب الَ اله متَابا (71) والَّذِين  يشْهدُونَ الزور واذَا مروا بِاللَّغْوِ مروا كراما (72)
والَّذِين اذَا ذُكروا بِاياتِ ربهِم لَم يخروا علَيها صما وعميانًا (73) والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا
وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما (74) اولَئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً وسَما
(75) خَالدِين فيها حسنَت مستَقَرا ومقَاما (76) قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ
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لزاما (77)} صدق اله العظيم [الفرقان]، فتجدون لهم هدفاً منشوداً مقصوداً ف الحياة حت من المال ومن
الأولاد يريدون من ربهم أن يجعل منهم أئمة للأمة. وقال اله تعال: {والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا
وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما (74) اولَئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً وسَما

(75) خَالدِين فيها حسنَت مستَقَرا ومقَاما (76)} صدق اله العظيم.

وأشهدُ اله أنّ قد عفوت عن عباد اله جميعاً لوجه اله الريم إلا من أب عفو رب وأعرض عن رحمة اله
الت كتب عل نفسه وهو يعلم أنّه الحق من ربه فيف آس عل قوم مجرمين؟

ويا معشر المسلمين وعلماءهم، ما غركم ف الإمام المهدي الحق من ربم الذي يدعوكم إل أن تقدّروا
عبد وحده لا تشركون به شيئاً؟ فهل اختلفت دعوة الإمام المهديأن ي ه كما ينبغقدْرِه فتعبدوا ال م حقرب

مهاءتِ آباي ا لَمم مهاءج ما لوا الْقَوردَّبي فَلَما} :ه تعالالعالمين؟ وقال ال رسلين من ربعن دعوة الم
اولين} صدق اله العظيم [المؤمنون:68].

ألم تجدوا قول الإمام المهدي هو ذات القول الذي قاله كافة الأنبياء والمرسلين للعالمين؟ فانظروا إل قولهم
ف محم القرآن العظيم أستحلفم باله العظيم: {لَقَدْ ارسلْنَا نُوحاً الَ قَومه فَقَال يا قَوم اعبدُواْ اله ما لَم
(60) قَالبِينلٍ ملاض اكَ فنَّا لَنَرا همن قَوم لاالْم (59) قَال يمظع موي ذَابع ملَيع خَافا ِّنا هرغَي لَـها نم
هال نم لَمعاو مَل حنصاو تِ ربالارِس مُلِّغب(61) اينالَمالْع بن رم ولسر ِّنَللَةٌ ولاض ِب سلَي ما قَوي
ما لا تَعلَمونَ(62) اوعجِبتُم ان جاءكم ذِكر من ربم علَ رجل منم لينذِركم ولتَتَّقُواْ ولَعلَّم تُرحمونَ(63)

مخَاهادٍ اع َلا(64) وينمماً عانُواْ قَوك منَّهنَا ااتواْ بِآيذَّبك قْنَا الَّذِينغْراالْفُلْكِ و ف هعم الَّذِينو نَاهينجفَا وهذَّبَف
اكَ فنَّا لَنَرا همن قَوواْ مفَرك الَّذِين لاالْم تَتَّقُونَ(65) قَال فَلاا هرغَي لَـها نم مَا لم هدُواْ الباع ما قَوي وداً قَاله
مُلِّغب(67) اينالَمالْع بن رم ولسر ِّنَلةٌ وفَاهس ِب سلَي ما قَوي (66) قَالاذِبِينْال ننَّا لَنَظُنُّكَ موِا ةفَاهس
رِسالاتِ رب وانَاْ لَم نَاصح امين(68) اوعجِبتُم ان جاءكم ذِكر من ربم علَ رجل منم لينذِركم واذكرواْ
اذْ جعلَم خُلَفَاء من بعدِ قَوم نُوح وزَادكم ف الْخَلْق بسطَةً فَاذْكرواْ آلاء اله لَعلَّم تُفْلحونَ(69) قَالُواْ اجِىتَنَا
نم ملَيع قَعقَدْ و (70) قَالينادِقالص نم نتن كدُنَا اا تَعنَا بِمتنَا فَااودُ آببعانَ يا كم نَذَرو دَهحو هدَ البنَعل
ِّنواْ ارلْطَانٍ فَانتَظن سا مبِه هال لا نَزم مآؤكآبو نتُما اوهتُميماء سمسا ف ادِلُونَنتُجا بغَضو سم رِجرب

معم من الْمنتَظرِين(71) فَانجينَاه والَّذِين معه بِرحمة منَّا وقَطَعنَا دابِر الَّذِين كذَّبواْ بِآياتنَا وما كانُواْ
مومنين(72) والَ ثَمود اخَاهم صالحاً قَال يا قَوم اعبدُواْ اله ما لَم من الَـه غَيره قَدْ جاءتْم بينَةٌ من ربم

هـذِه نَاقَةُ اله لَم آيةً فَذَروها تَاكل ف ارضِ اله ولا تَمسوها بِسوء فَياخُذَكم عذَاب اليم(73) واذْكرواْ اذْ
جعلَم خُلَفَاء من بعدِ عادٍ وبواكم ف الارضِ تَتَّخذُونَ من سهولها قُصوراً وتَنْحتُونَ الْجِبال بيوتاً فَاذْكرواْ آلاء
منْهم نآم نمفُواْ لعتُضاس لَّذِينل همن قَوواْ مربَتاس الَّذِين لاالْم (74) قَالدِينفْسضِ مرالا ا فثَوتَع لاو هال
بِه نتُمآم نَّا بِالَّذِيواْ اربَتاس الَّذِين نُونَ(75) قَالموم بِه لسرا انَّا بِمقَالُواْ ا هبن رم لسرحاً مالنَّ صونَ الَمتَعا
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(77)ينلسرالْم نم نتن كدُنَا اا تَعنَا بِمتاى حالا صقَالُواْ يو هِمبرِ رما ناْ عتَوعواْ النَّاقَةَ وقَرونَ(76) فَعرافك
تحنَصو الَةَ ربرِس مُلَغْتبلَقَدْ ا ما قَوي قَالو منْهع َّل(78) فَتَوينماثج مارِهد واْ فحبصفَةُ فَاجالر مخَذَتْهفَا

لَم ولَن لا تُحبونَ النَّاصحين(79) ولُوطاً اذْ قَال لقَومه اتَاتُونَ الْفَاحشَةَ ما سبقَم بِها من احدٍ من
لاا همقَو ابوانَ جا كمرِفُونَ(81) وسم مقَو نتُما لاء بونِ النِّسن دةً موشَه الجتُونَ الرلَتَا مَّن(80) اينالَمالْع

(83)الْغَابِرِين نم انَتك تَهارام لاا لَههاو نَاهينجونَ(82) فَارتَطَهي نَاسا منَّها متين قَرم موهخْرِجن قَالُواْ اا
هدُواْ الباع ما قَوي باً قَاليشُع مخَاها ندْيم َلا(84) وينرِمجةُ الْمباقانَ عك فيك طَراً فَانظُرهِم ملَينَا عطَرماو
ما لَم من الَـه غَيره قَدْ جاءتْم بينَةٌ من ربم فَاوفُواْ الْيل والْميزانَ ولا تَبخَسواْ النَّاس اشْياءهم ولا تُفْسدُواْ
ف الارضِ بعدَ اصلاحها ذَلم خَير لَّم ان كنتُم مومنين(85) ولا تَقْعدُواْ بِل صراط تُوعدُونَ وتَصدُّونَ عن
(86)دِينفْسةُ الْمباقانَ عك فيواْ كانظُرو مكثَّرَف يلاقَل نتُمذْ كواْ اراذْكجاً ووا عغُونَهتَبو بِه نآم نم هال بِيلس

رخَي وهنَنَا ويب هال محي َّتواْ حبِرنُواْ فَاصموي فَةٌ لَّمطَآئو بِه لْتسرنُواْ بِالَّذِي اآم منفَةٌ مانَ طَآئن كاو
ونَا اتين قَركَ معنُواْ مآم الَّذِينو بيا شُعنَّكَ يلَنُخْرِج همن قَوواْ مربَتاس الَّذِين لاالْم (87) قَالينماكالْح

لَتَعودنَّ ف ملَّتنَا قَال اولَو كنَّا كارِهين(88) قَدِ افْتَرينَا علَ اله كذِباً انْ عدْنَا ف ملَّتم بعدَ اذْ نَجانَا اله منْها
نيبنَنَا ويب نَا افْتَحبلْنَا ركتَو هال َللْماً عع ءَش لنَا كبر عسنَا وبر هال شَاءن يا لاا ايهف ودن نَّعونُ لَنَا اا يمو

قَومنَا بِالْحق وانت خَير الْفَاتحين(89) وقَال الْملا الَّذِين كفَرواْ من قَومه لَئن اتَّبعتُم شُعيباً انَّم اذاً
ا الَّذِينيهاْ فغْنَوي ن لَّماباً كيواْ شُعذَّبك (91) الَّذِينينماثج مارِهد واْ فحبصفَةُ فَاجالر مخَذَتْهونَ(90) فَارلَّخَاس
فيَف مَل تحنَصو تِ ربالارِس مُلَغْتبلَقَدْ ا ما قَوي قَالو منْهع َّل(92) فَتَورِينالْخَاس مانُواْ هباً كيواْ شُعذَّبك

ملَّهاء لَعرالضاء وساا بِالْبلَههخَذْنَا اا لاا ِن نَّبم ةيقَر لْنَا فسرا ام(93) ورِينافك مقَو َلع آس
يضرعونَ(94) ثُم بدَّلْنَا مانَ السيىة الْحسنَةَ حتَّ عفَواْ وقَالُواْ قَدْ مس آباءنَا الضراء والسراء فَاخَذْنَاهم بغْتَةً
وهم لا يشْعرونَ(95) ولَو انَّ اهل الْقُرى آمنُواْ واتَّقَواْ لَفَتَحنَا علَيهِم بركاتٍ من السماء والارضِ ولَـن كذَّبواْ
فَاخَذْنَاهم بِما كانُواْ يسبونَ(96) افَامن اهل الْقُرى ان ياتيهم باسنَا بياتاً وهم نَآئمونَ(97) او امن اهل الْقُرى
ان ياتيهم باسنَا ضح وهم يلْعبونَ(98) افَامنُواْ مر اله فَلا يامن مر اله الا الْقَوم الْخَاسرونَ(99) اولَم يهدِ
للَّذِين يرِثُونَ الارض من بعدِ اهلها ان لَّو نَشَاء اصبنَاهم بِذُنُوبِهِم ونَطْبع علَ قُلُوبِهِم فَهم لا يسمعونَ(100) تلْكَ
عطْبكَ يذَلك لن قَبواْ مذَّبا كنُواْ بِممويانُواْ لا كنَاتِ فَميم بِالْبلُهسر ماءتْهلَقَدْ جا وهآئنبا نكَ ملَيع ى نَقُصالْقُر
اله علَ قُلُوبِ الْافرِين(101) وما وجدْنَا لاكثَرِهم من عهدٍ وان وجدْنَا اكثَرهم لَفَاسقين(102) ثُم بعثْنَا من
بعدِهم موس بِآياتنَا الَ فرعونَ وملَئه فَظَلَمواْ بِها فَانظُر كيف كانَ عاقبةُ الْمفْسدِين(103) وقَال موس يا
فرعونُ انِّ رسول من رب الْعالَمين(104) حقيق علَ ان لا اقُول علَ اله الا الحق} صدق اله العظيم

[الأعراف:105-59].

ويا أمة الإسلام، فهل اختلفت دعوة الإمام المهدي عن دعوة أنبياء اله ورسله إليم؟ فلماذا تُعظِّمون رسل
اله إليم فتحصرون لهم الوسيلة إل اله من دونم، فأين تعظيمم لربم إن كنتم به مؤمنون؟ فاعبدوا اله

رب وربم، وما جميع الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظر إلا عبيدٌ له وبشر مثلم ندعوكم جميعاً أن
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تنضموا معنا لتحقيق الهدف من خلقنا فنون عبيداً له متنافسين إل ربنا ف حبه وقربه ونعيم رضوان
نفسه، وما أمرناكم أن تتّخذونا أرباباً من دون اله، فيف نأمركم بالفر؟ ونعوذُ باله أن نون من الجاهلين؛
ياً لنا من دونم وما يقول ذلك إلا بل أمرنا اله أن نون من المسلمين ولا نتعال عليم فنزعم أنّ اله حصر
مفترٍ كذاب، فيف يؤتيه اله الحم والتاب ومن ثم يقول اتَّخذون إلهاً من دون اله؟ سبحانه وتعال علواً
كبيراً! وكيف تجتمع النور والظُلمات؟ وما كان لرجل يؤتيه اله الحم والتاب أن يأمر أتباعه بتعظيمه بين
تَابْال هال هيتونْ يشَرٍ ابانَ لا كم} :ه تعاله وقال المه اله مهما كره وهو ليس إلا عبدٌ من عبيد اليدي ال
تَابْونَ اللِّمتُع نْتُما كبِم ينيانبونُوا رك نَلو هونِ الد نم ا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو

وبِما كنتُم تَدْرسونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:79].

ه الدكتور أحمد الهواري تصدّ النَّاس عن التصديق وإتِّباع الإمام ناصر محمد اليمانال ف فلماذا يا حبيب
م تجدوننَّعبادة الشيطان الرجيم، أم إن م إلُه، فهل دعوتة وأنوار منابر بيوت اللماء الأموأنت من ع
أهدي بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد؟ فلم ترهون الحق حبيب ف اله؟ أم إنّم لا تبصرون

أساس دعوة الإمام ناصر محمد اليمان ولم تنظروا إل البصيرة الت يحاج الناس بها الإمام ناصر محمد
اليمان حجة اله عليم وحجة رسوله وحجة المهدي المنتظَر أن اُحاجم بالقرآن العظيم؛ ذكرِكم وذكر

العالمين؟ فبأي كتاب تريدون أن احاجم به حت تؤمنوا، فهل تعلمون كتاباً هو أصدق من كتاب اله قيلا؟
فأتون به لأتَّبِعه إن كنتم صادقين. وقال اله تعال: {ومن اصدَق من اله قيً} صدق اله العظيم [النساء

.[122:

ولن تجدوا أهدى من القرآن سبيلا، ولا نزال نُحاجم بآيات كتاب اله المحمات فإذ أنتم تصدّون عن اتّباع
كتاب اله صدوداً شديداً وتحسبون أنّم مهتدون! هيهات هيهات.. فواله ما اهتدى من أعرض عن اتّباع
منم لسر مَّنيتاا يما مآد نا بي} :ه تعالم. وقال الم وجاهلنات لعالممات البيحه المآيات كتاب ال
يقُصونَ علَيم آيات فَمن اتَّقَ واصلَح فَلا خَوف علَيهِم ولا هم يحزنُونَ (35) والَّذِين كذَّبواْ بِآياتنَا واستَبرواْ
تصدّون عن الداع مه العظيم [الأعراف]، فلدُونَ} صدق الا خَاليهف ما هيهف مالنَّارِ ه ابحصكَ الَـَئوا انْهع

إل اتّباع آيات كتاب اله المحمات هن ام التاب، أم ف قلوبم زيغٌ عن الحق؟ فما خطبم وماذا دهاكم؟

وسبقت إلينا فتوى أنَّ الذي تسبب ف حجب موقعنا بالمملة العربية السعودية أنّه الدكتور أحمد الهواري
ولنّ قلت لمن أفتان: اله أعلم فلا نُريد أن نظلم الرجل. وها ه تترر الحادثة فإذا بهذا الرجل الذي كان
يريد أن يتبرع لإنشاء قناة الإمام المهدي يقول إنّ الذي صدّه عن ذلك هو الشيخ الدكتور أحمد الهواري! فيا

أيها الهواري فلتحضر إلينا لتُدافع عن نفسك إن كان الرجل ألق عليك زوراً وبهتاناً ومن ثم يتبين لنا
أحدكما أنّه لمن شياطين البشر أو كليما فاله أعلم، فلن أحم عل الهواري حت يأت لموقعنا فيعترف إنّه

هو من فعل ذلك وأنّ الرجل كان من الصادقين ومن ثم يفتينا الهواري عن سبب الصدّ عن ناصر محمد
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اليمان حت ولو لم ين الإمام المهدي ف نظر الهواري فيف يصدّ عن رجل يقول رب اله ويقول للناس:
{اعبدُوا اله رب وربم انَّه من يشْرِكْ بِاله فَقَدْ حرم اله علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار وما للظَّالمين من انصارٍ}

[المائدة:72]؟.

فهل ترى يا حبيب ف اله الدكتور أحمد الهواري أنّه ينبغ الصدّ عن صاحب هذه الدعوة حت ولو لم ين
الإمام المهدي ف نظر الهواري؟ أفلا تتّق اله الذي يدعوكم إليه ناصر محمد اليمان وما بعد الحق إلا

:ه تعالالضلال. وقال ال

{فَذَلم اله ربم الحق فَماذَا بعدَ الحق الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ} [يونس :32].
{ذَلم اله ربم خَالق كل شَء  الَه ا هو فَانَّ تُوفَونَ} [غافر:62].

{ذَلم اله ربم لَه الْملْكُ  الَه ا هو فَانَّ تُصرفُونَ} [الزمر:6].
{ا لَه الْخَلْق وامر تَباركَ اله رب الْعالَمين} صدق اله العظيم [الأعراف:54].

أم أنَّ الهواري يريد أن يقاطعن فيقول: "ولنّك تدعو إل اله بغير بصيرة من اله، وشرط الداعية إل اله
أن يدعو إل اله عل بصيرة من اله. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هذِه سبِيل ادعو الَ اله علَ بصيرة انَا

ومن اتَّبعن وسبحانَ اله وما انَا من الْمشْرِكين} صدق اله العظيم [يوسف:108]".
ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فهل كان يدعوكم محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم فيحاج الناس بتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار الأنوار من مؤلفات البشر الظنية؟ أم كان يدعوكم

:ه تعاله القرآن العظيم؟ وقال التاب الفيحاجِج الناس ب

{انَّما امرت انْ اعبدَ رب هٰذِه الْبلْدَة الَّذِي حرمها ولَه كل شَء ۖ وامرت انْ اكونَ من الْمسلمين ﴿٩١﴾
وانْ اتْلُو الْقُرآنَ ۖ فَمن اهتَدَىٰ فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ۖ ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾} صدق اله

العظيم [النمل].

وقال اله تعال: {واذَا قُرِى الْقُرآنُ فَاستَمعواْ لَه وانصتُواْ لَعلَّم تُرحمونَ} [الأعراف:204].

وقال اله تعال: {كتَاب انْزلْنَاه الَيكَ مباركٌ ليدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ (29)} [ص].

{قُل آمنُوا بِه او  تُومنُوا ۚ انَّ الَّذِين اوتُوا الْعلْم من قَبله اذَا يتْلَ علَيهِم يخرونَ لْذْقَانِ سجدًا ﴿١٠٧﴾
ويقُولُونَ سبحانَ ربنَا ان كانَ وعدُ ربنَا لَمفْعو ﴿١٠٨﴾ ويخرونَ لْذْقَانِ يبونَ ويزِيدُهم خُشُوعا ۩

﴿١٠٩﴾} [الإسراء].
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وقال اله تعال: {واذَا سمعواْ ما انزِل الَ الرسولِ تَرى اعينَهم تَفيض من الدَّمع مما عرفُواْ من الْحق}
[المائدة:83].

:ه تعاله القرآن العظيم كانوا كافرين. وقال الن الذين يصدّون عن اتّباع كتاب الول
{وقَال الَّذِين كفَروا  تَسمعوا لهذَا الْقُرآنِ والْغَوا فيه لَعلَّم تَغْلبونَ} [فصلت:26].

َفكو ينرِمجالْم نا مدُوع ِنَب للْنَا لعكَ جذَلكا وورجهآنَ مذَا الْقُراتَّخَذُوا ه منَّ قَوا با ري ولسالر قَالو}
بِربكَ هادِيا ونَصيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:30].

ولا نزال لم نحم عليك أنّك من تسبب ف إغلاق موقعنا بالمملة العربية السعودية، ولا نزال لم نحم عليم
أنّك من صدَدت من كان يريد التبرع لإنشاء القناة، فاله أعلم فلا بدّ أن يون أحدُكم بريئاً، ولا تزال التهمة
ن لنا سبب الصدّ عن المهديفيعترف أنّه من فعل ذلك ويبي يأت موجهة للشيخ الدكتور أحمد الهواري حت

المنتظر أو ينر أنَّه من أفت هشام فيصبح هشام هو الذاب الأشر وليس الدكتور عالم المنبر وإل اله
ر لن يزيد أنصار المهديه أنَّ ذلك المالصدور، والحمدُ ل خائنة الأعين وما تخف تُرجع الأمور يعلم

المنتظر ونسلم سله والمهديته وره وملائه عليهم ونبيال بين صلالم الحق المنتظر إلا إيماناً وتثبيتاً عل
ية الذين اتّبعوا ذِكر ربهم فهم يعلمون كيف صارت قلوبهم من بعد تسليماً، أولئك صفوة البشرية وخير البر
اتّباع ناصر محمد اليمان، فقد صارت إذاً لينَة لذكر اله وسرعان ما تنهمر أعينهم بالدمع مما عرفوا من

الحق ويزيدهم البيان الحق خشوعاً فذلك هدى اله يهدي به من يشاء أن يهتدي إل الحق من عباده، والذين
أزاغوا عن الحق أزاغ اله قلوبهم وأعم بصائرهم وأصم آذانهم وجعل القرآن عليهم عم ولا يزيدهم إلا

رجساً إل رجسهم حت يموتوا بغيظهم وهمهم بما لم ينالوا.

ِّنا المنتظر: {قَال ه من قبل المهديالمنتظر فأقول لهم ما قاله رسل ال ر ضدّ المهديوأما بالنسبة للم
ِّنونِ ﴿٥٥﴾ ارتُنظ  ا ثُميعمج يدُونَف ۖ هونن دونَ ﴿٥٤﴾ ما تُشْرِكمم رِيءب ِّندُوا ااشْهو هشْهِدُ الا
{﴾٥٦﴿ يمتَقسم اطرص َلع نَّ ربا ۚ اهتيذٌ بِنَاصآخ وه ا ةابن دا مم ۚ مبرو رب هال َلع لْتكتَو

صدق اله العظيم [هود].

وأما التبرع للقناة الفضائية فسوف أصبر حت ينظر اله ف الأمر فلا تحرجون فلن أقبل أن يهينَن عبدةُ
الدرهم والدينار إن أعطوا منها رضوا وإذا لم يعطوا منها فإذا هم يسخطون ويقولون أنّنا نشحت الناس أو
ننصب عليهم حين يجدون إعلاناً لطلب التبرع لإنشاء القناة الفضائية فيفين ما لاقيتُه من الأذى بسبب

ذلك؛ بل إذا شاء اله فسوف ييسر لعبده إنشاء قناة فضائية حرة ينطق عبرها للعالمين بالبيان الحق للقرآن
العظيم ويمنه من شرائها إن اله يرزق من يشاء بغير حساب وسوف يهب ل اله من فضله كيف يشاء من
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غير أن نجعل ذلك إعلاناً ف موقعنا لطلب التبرع فقد عزفت نفس من ذلك وأبت واستغنيت باله الذي
تاب ذكرى لأوللل البيان الحق الفصاحة وفصل الخطاب وعلّمن يرزق من يشاء بغير حساب الذي آتان

الألباب.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان افرين؛ الإمام المهديال المؤمنين العزيز عل الذليل عل

________________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:31 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

{يملع ءَش لِب هنَّ الوا الَماعو هاتَّقُوا الو}
صدق اله العظيــــم ..

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ويا أبا حمزة اُصدق اله يصدقك، ويا أبا حمزة كن مع اله ين معك، ويا أبا حمزة اذكر اله يذكرك، ويا

هاتَّقُوا الو} :ه تعاله. تصديقاً لقول العلمك اله ما لم تعلم ومن ثم يال ه فلا تقل علتّق الأبا حمزة ا
واعلَموا انَّ اله بِل شَء عليم} صدق اله العظيم [البقرة:231].

ولا أدري لماذا قلب يحدثن أنّك أنث ولست رجلا ولنّ أعتبر هذا مجرد ظن والظن لا يغن من الحق شيئاً،
ن أعمولا ت دى فتتذكر وتخشاله بل الأهم أن تستجيب لداع ون ذكراً أم اُنثت لة لدينا سواءشولا م

عن الحق هداك اله إليه.
وأقسم باله العظيم رب وربك ورب كل شء ومليه ما رفع الإمام المهدي الحجب عنك خشية من مرك
بموقعنا كلا ورب العالمين، وذلك لأنّ متوكل عل اله، ومن يتوكل عل اله فهو حسبه؛ أليس اله بافٍ
عبده؟ بل حين رفعت الحجب عنك لم أكن أعلم أنّك حقاً من دخل بمعرف وبمعرفات الأنصار ولا أريد أن

نعود لذلك الحوار بل نريد الدخول مباشرةً إل البيان الحق للذِّكر وبالنسبة لاعتماد المشاركة لأب حمزة فأنا
أصلا ما قط أتيت إلا ومشاركاتك موجودة، وإنما يتأخّر عرضها حت تطّلع عليها الإدارة بل يطلعون عليها
من قبل أن يحضر الإمام ناصر محمد اليمان، ولذلك أجدها منشورة فما يضير ذلك، أم تريد أن تتب

مشاركةً تتلو المشاركة للإرباك؟ كلا بل عليك أن تصبر حت يأتيك الرد عل مشاركتك.

وأما بالنسبة لطلب الحوار الثنائ فلا مشلة وأرجو من الأنصار الانتظار عن الرد حت أقيم عليك الحجة
بالحق أو تقيمها عل الإمام ناصر محمد اليمان، ولن أشكّ ف أمرك يا أبا حمزة أنك لن تهتدي ولن

تبحث عن الحق وهل تدري لماذا هذا الشك؟ فليس ظُلماً من عليك ولن يا أبا حمزة إذا لم يحدث لك ذكراً
جميع ما قد كتبناه من البيانات الحق للذِّكر طيلة ست سنوات إذاً فلن تهتدي أبداً ولنّ لا أريد أن أقطع

.ه لو أراد أن يهديك فهو ربك الأعلم بك والأرحم بك من الإمام ناصر محمد اليمانعليك رحمة ال
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ويا أبو حمزة، عليك أن تعلم أنّ جميع الذين أهلهم اله من الذين كذبوا برسل ربهم قد أهلهم وهم مؤمنون
باله لا يشركون به شيئاً وإنّا لصادقون، ولن إيمانهم بالحق من ربهم يأت متأخراً وهو حين يرون بأس اله

نازلا عليهم. وقال اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانْشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين ﴿11﴾ فَلَما
احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿ ﴾12 تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ
{﴾15﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعلْكَ دت ا زَالَت14﴾ فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا و13﴾ قَالُوا ي﴿

صدق اله العظيم [الأنبياء].

فهل تدري ما هو البيان الحق لقولهم: {قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين} صدق اله العظيم؟ أي ظالمين
بالتذيب برسل رب العالمين ولن إيمانهم باله وبما تنزل عل رسل ربهم لم يكُ ينفعهم حين وقوع العذاب

ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رفَلَم} :ه تعالتاب. وقال الال ه فنة الس
﴿84﴾ فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّت اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ

﴿85﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فَلَو} :ه تعالآخر الدهر. وقال ال المنتظَر ف ة المهديإلا قوم يونس وأم تاب أنّه استثنال ولم أجد ف
منَاهتَّعما والدُّنْي اةيالْح يِ فزالْخ ذَابع منْهشَفْنَا عنُوا كا آملَم ونُسي مقَو ا اانُهيما اهفَنَفَع نَتةٌ آميقَر انَتك

الَ حين} صدق اله العظيم [يونس: 98].

وكذلك امة المهدي المنتظَر كذلك يشف عنهم العذاب الأليم من بعد أن صدّق بالحق الناس أجمعون بآية
(10) بِيناء بِدُخَانٍ ممالس تتَا موي بتَقونَ (9) فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه لب} :ه تعالالدُخان المبين. وقال ال
ماءهقَدْ جى ورالذِّك ملَه َّننُونَ (12) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب(11) ر يملا ذَابذَا عه النَّاس َغْشي
مودُونَ (15) يائع مَّنا يلاذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ (14) اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو (13) ثُم بِينم ولسر

نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].

فهل تدري يا أبا حمزة عن السبب أنّ اله أجاب دعاء قوم يونس وامة المهدي المنتظَر؟ وذلك لأنّهم دعوا
ربهم مخلصين له الدين حين شاهدوا العذاب الأليم، وأما الأمم الأول الذين أهلهم اله وكانوا كافرين لم
يونوا يدعون ربهم بل كانوا يعترفون بذنبهم وبظلمهم لأنفسهم بسبب التذيب برسل ربهم وما زالت تلك

دعواهم وه اعترافهم بظلمهم لأنفسهم ولم ينيبوا إل ربهم فيدعونه مخلصين له الدين؛ إذاً لأجابهم. تصديقاً
لوعد اله المطلق لعبادة ف محم كتابه: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم [غافر:60].

ولن للأسف إن الأمم الأول الذين أهلهم اله وكانوا كافرين لم يونوا يتضرعون إل ربهم فيدعونه منيبين
َّتح ماهوعلْكَ دت ا زَالَت14﴾ فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا وقَالُوا ي} :ه تعالخلصين له الدين؛ بل قال الإليه م
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جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿15﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ا زَالَت14﴾ فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا وأنّهم لم يدعوا ربهم بل كانوا يعترفون بظلمهم لأنفسهم فقط: {ي بمعن
أنّهم لم ينيبوا إل ه العظيم [الأنبياء]. بمعن15﴾} صدق ال﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعلْكَ دت
ربهم ليشف عنهم العذاب كما سوف تفعل أمة المهدي المنتظَر الذين علمهم كيف يستطيعوا أن يشفوا
عذاب اله إذا حل بهم وهو أن ينيبوا إل ربهم فيدعونه حين وقوع العذاب، فيقولون: {ربنَا اكشف عنَّا

يلاذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كه: {االإجابة من ال ه العظيم [الدخان:12]، ومن ثم تأتنُونَ} صدق المونَّا ما ذَابالْع
انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].

وف هذا البيان رحمة للمؤمنين وللافرين أن علمناهم كيف ينقذوا أنفسهم من عذاب اله إذا استمر
إعراضهم عن الحق حت يروا العذاب الأليم، ولن يا أبا حمزة وإن كشف عنم العذاب فقد ابيض الشعر
لدى كثير من المعرضين عن البيان الحق للذِّكر وبلغت القلوب الحناجر، ومن ثم تظل أعناقم من هول

الآية لخليفة اله خاضعين مطيعين، فما أعظم عذابك يا أبا حمزة لو يأت الحدث وأنت لا تزال من
وتركهم ف ه قلوبهم عن الحقال للقرآن العظيم إلا عن الذين أعم البيان الحق ه لا يعممترين، ألا والالم

ظُلمات لا يبصرون.

آه لو تعلم كم بيانات الإمام المهدي واضحة للعالم والجاهل الباحثين عن الحق! آه لو تعلم كيف يبصرون
فيها الحق جلياً واضحاً كوضوح الشمس عند الشروق لدرجة أنهم يستغربون كيف لا يبصر علماء الأمة

ممن أظهرهم اله عل شأن ناصر محمد اليمان كيف لا يبصرون أنّ بيان ناصر محمد اليمان جل مبين
يهدي إل الحق لا شك ولا ريب، فيستغرب الذين يبصرهم اله بالحق؛ لماذا الذين أظهرهم اله عل هذا الأمر

لا يبصرون قوة البرهان المبين الذي يحاجهم به ناصر محمد اليمان! فتجدهم ف دهشة شديدة لماذا لا
:ه تعالبقول ال بالحق أحباب قلب يبصرون أنّه الحق كما يبصر الأنصار السابقون الأخيار! ومن ثم أفت
 الَّذِينو فَاءشدًى ونُوا هآم لَّذِينل وه قُل ِبرعو مجعاا اتُهآي لَتفُص ا لَقَالُوا لَويمجعآنًا اقُر لْنَاهعج لَوو}

يومنُونَ ف آذَانهِم وقْر وهو علَيهِم عم اولَٰئكَ ينَادونَ من مانٍ بعيدٍ} صدق اله العظيم [فصلت:44].

فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {وهو علَيهِم عم}؛ بمعن أنّهم لا يبصرون الحق فيه كما بصركم
اله بالحق فيه، فهل يستوي الأعم والبصير؟ فأغمضوا أعينم. فهل ترون شيئاً حولم؟ والجواب كلا لن
ظُلمات شديدة، وكيف يبصر من كان ف فهو ف الذي لا يبصر الحق عن الحق تروا شيئاً، وكذلك الأعم
هقفَو نم جوم هقفَو نم جوم غْشَاهي رٍ لُجحب اتٍ فظُلُمك وا} :ه تعالشديدٍ فهذا يستحيل. وقال ال ظلام
سحاب ظُلُمات بعضها فَوق بعضٍ اذَا اخْرج يدَه لَم يدْ يراها ومن لَم يجعل اله لَه نُورا فَما لَه من نُورٍ}

صدق اله العظيم [النور:40].
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ويا حبيب ف اله أبا حمزة إن كنت تريد أن يهدي اله قلبك إل الحق فتضرع إل ربك وأنب إليه أن يهب
لك من لدنه نوراً تبصر به الحق فتفرق به بين الحق والباطل شرط أن تتّق اله فتتمن لو تعلم الحق فتتبعه

نمو} :ه تعالوقال ال .لتتخذه سبيلا طريق الحق ه بالهدى فيهديك الوعد ال نا يأتوه ،ولا تريد غير الحق
الَّذِين68﴾ و﴿ رِينافْلى لثْوم نَّمهج ف سلَيا هاءا جلَم بالحق ذَّبك وا اذِبك هال َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما

جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ اله لَمع الْمحسنين ﴿69﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

أفلا يفم يا أبا حمزة أنّ الإمام المهدي يحاجم بتاب اله القرآن العظيم ويقيم عليم بالحجة الداحضة
لَموا} :ه تعالوقال ال .ه قيلارسوله لا شك ولا ريب ومن أصدق من ال ه الذي أنزل علم كتاب المن مح
نيب هبِال َفك نُونَ ﴿51﴾ قُلموي مقَوىٰ لرذِكةً ومحكَ لَرذَٰل نَّ فا هِملَيع َتْلي تَابْكَ اللَيلْنَا عنْزنَّا اا هِمفي

وبينَم شَهِيدًا يعلَم ما ف السماواتِ وارضِ والَّذِين آمنُوا بِالْباطل وكفَروا بِاله اولَٰئكَ هم الْخَاسرونَ
﴿52﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

ويا أبا حمزة! إنه برغم أنك من أشدّ الناس بحثاً ف بيانات الإمام ناصر محمد اليمان، ولن سبحان رب لم
يبصرك اله بالحق فيها! وذلك لأنّك إنّما تبحث ف بيانات ناصر محمد اليمان علك تجد ثغرة هنا أو هناك
الحوار مع ناصر محمد اليمان وما كان إصرارك عل ،شأن ناصر محمد اليمان يك فالتش لتصل إل
بحثاً عن الحق لتتّبعه، كلا ورب.. لا أعلم إلا أنّك حريص عل التشيك ف أمر ناصر محمد اليمان بل ما
أوتيت من حيلة ووسيلة، ولنّ سوف أثبت لك ولافة من كان عل شاكلتك أنّه بسبب مركم وإصراركم
عل إطفاء نور اله سوف تونون سبباً لمزيد من البيان للقرآن العظيم ومزيد من هدى الناس لأنّه تبين لهم

أنّ ناصر محمد اليمان حقاً ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم.
وأما أنصاري فيزيدهم اله هدًى إل هداهم بسبب المزيد من البيان الحق للتاب ذكرى لأول الألباب.

فلين الحوار ثُنائياً بين المهدي المنتظَر الناصر لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وبين أبو
ويهدي إل حقاً ينطق بالحق ن للعالمين الذين يتابعون هذا النبأ العظيم أنّ ناصر محمد اليمانحمزة ليتبي

صراط مستقيم، ويتبين للمسلمين أنّه حقاً لا يحاج أحد ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم إلا غلبه
بالحق، وإذا لم أفعل بإذن اله رب العالمين فلست الإمام المهدي المنتظَر فونوا يا معشر الأنصار السابقين

الأخيار لمن الشاهدين.

ويا أيها الحسين بن عمر؛ رئيس مجلس طاقم إدارة موقع المهدي المنتظَر، إنّ أصدر إليم هذا الأمر جميعاً
أن تُظهِروا مشاركات أب حمزة المصري فور كتابتها مباشرةً، وأفتيم بالحق مقدماً أنّه لن يؤمن أبداً،

وأفتيم بالحق أنّه إنما جاء لفتنتم جميعاً، وأفتيم أنّه مر قد تدبر وتم إحضار من يخترق الموقع ف حالة
حظرهم عن الموقع ولن اختراقه كان محدوداً ولو استطاع لجعل المشاركات التابعة له مقروءة فور
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إرسالها، ولن المهدي المنتظَر قد سهل لهم الأمر تسهيلا ويسرناه لهم وأمرنا أن تُنشر مشاركاتهم فور
إرسالها وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأن أعلم علم اليقين أنّ الإمام المهدي الحق من رب العالمين، وأعلم أنّ
الذي يعلمن البيان للقرآن أنّه الرحمن فيف أخش مرهم؟ كلا ورب لا أخش مرهم تصديقاً لقول اله
تعال: {يرِيدُونَ انْ يطْفىوا نُور اله بِافْواههِم وياب اله ا انْ يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ ﴿32﴾ هو الَّذِي
ارسل رسولَه بِالْهدَىٰ ودِين الْحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ﴿33﴾} صدق اله العظيم

[التوبة].

وقال اله عز وجل: {يرِيدُونَ ليطْفىوا نُور اله بِافْواههِم واله متم نُورِه ولَو كرِه الْافرونَ ﴿8﴾ هو الَّذِي
ارسل رسولَه بِالْهدَىٰ ودِين الْحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ ﴿9﴾} صدق اله العظيم

[الصف].

وإل الاحتام إل اله فنأت بأحامه من القرآن العظيم المحفوظ من التحريف والتزييف إل يوم الدين
رفَغَيا} :ه تعالم. تصديقاً لقول الوبين ماً بينح ه أبتغالإنس والجن أجمعين، فلا غير ال ه إلكتاب ال
كَ بالحقبر نم لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهآتَي الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنْزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال

فََ تَونَن من الْممتَرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________
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01:31 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

{ مانُهيما مهنْفَعكُ يي فَلَم ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رفَلَم }
صدق اله العظيــــم ..

بِسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اله ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما}
صلواتك رب من بعد رب نفس أحب الناس إل وسلم عل ه العظيم [الأحزاب:56]. اللهم صلصدق ال
عليه وآله والأنصار السابقين الأخيار وعل جميع المسلمين وسلم تسليماً برحمتك يا أرحم الراحمين،

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

وإنما كنت أريد أن أختبر ذكاءك يا أبا حمزة فقلت لك ما يل بالأحمر:

إقتباس

ويا أبو حمزة عليك أن تعلم أن جميع الذين أهلهم اله من الذين كذبوا برسل ربهم قد أهلهم وهم مؤمنون باله لا يشركون
به شيئاً وإنا لصادقون ولن إيمانهم بالحق من ربهم يأت متأخراً وهو حين يرون بأس اله نازلا عليهم.

حت أنظر ردك علينا ومن ثم أقيس مدى ذكائك، وكان ردك علينا بما يل ونجعله باللون الأسود:

إقتباس

كل من أهلهم اله لا يشركون باله !!... كيف هذا وقد أهلك اله قوم نوح (عل سبيل المثال لا الحصر) وكانوا مشركين..
يقول جل وعلا حاية عما دعاه به عبده ونبيه نوح عليه السلام كما ف سورة نوح ((قَال نُوح رب انَّهم عصون واتَّبعوا من

وقعيو غُوثي اعاً ووس اً ودنَّ وتَذَر و مَتهنَّ آلتَذَر  قَالُوااراً (22) وبراً كوا مرماراً (21) وخَس ا لَدُهوو الُهم هزِدي لَّم
ونَسراً (23) وقَدْ اضلُّوا كثيراً و تَزِدِ الظَّالمين ا ضَلا (24) مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَاراً فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ
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اله انصاراً (25) وقَال نُوح رب  تَذَر علَ ارضِ من الْافرِين دياراً (26))).. لاحظ أنهم قالوا لا تذرن آلهتم أي أنهم
كانوا مشركين باله... ولاحظ أن نب اله نوح سماهم الظالمين... فالظلم هو ظلم للنفس بالفر باله والإشراك به وضمنياً

تذيب الرسل.. لأنهم إن كذبوا الرسل (الذين يدعون إل التوحيد) فإنهم يذبون بدعوة التوحيد إذن هم يريدون الشرك
باله... وإن صدقوا الرسل (الذين يدعون إل توحيد اله والإيمان به) إذن هم يصدقون دعوة التوحيد ويفرون بل ما

ذبون الرسل ورغم توحيدهم (الغامض غير المبننفس الوقت ي ه وفيف تقول أنهم مؤمنون لا يشركون بالأشركوا به.. ف
عل دعوة رسول) تقول أنه أهلهم ؟!.. يقول جل وعلا ((قُل اي شَء اكبر شَهادةً قُل اله شَهِيدٌ بِين وبينَم واوح الَ هذَا

الْقُرآنُ لانذِركم بِه ومن بلَغَ ائنَّم لَتَشْهدُونَ انَّ مع اله آلهةً اخْرى قُل لا اشْهدُ قُل انَّما هو الَـه واحدٌ وانَّن برِيء مما
يعن ذيب النبالتصديق والإيمان بالتوحيد وت ه عليه وسلم يعنال محمد صل ونَ)) الأنعام:19... فتصديق النبتُشْرِك

انَتك ةين قَرنَا ممقَص مكذكرتها.. يقول جل وعلا ((و ه.. هما حلقتان متصلتان... أما الآية التفر بالتوحيد والإشراك بالال
يهف تْرِفْتُما ام َلوا اجِعاروا وضكتَر  (12) َونضكرا ينْهم مذَا هنَا اساوا بسحا ا(11) فَلَم ماً آخَرِينا قَودَهعنَا بنشَااةً ومظَال

دِينيداً خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د(14) فَم ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا ولُونَ (13) قَالُوا ياتُس مَّللَع مناكسمو
(15))).. سورة الأنبياء. فالقصم هو الهلاك.. فالآية تقول كم قصمنا من قرية كانت ظالمة أي اله أهلك قرية كان بها أقوام
ظالمون كافرون ليسوا مؤمنين ((والْافرونَ هم الظَّالمونَ)) البقرة:254... وأنشأنا بعدها أي القرية الت أهلها اله قوماً

آخرين غير الذين أهلهم اله... فلما يحس هؤلاء القوم أن عذاب اله قادم (هو لم يأت بعد) يركضون منه ويخافون ثم يتبع
اله قوله لا تركضوا وارجعوا إل مساكنم دليلا عل شدة رحمة اله بالناس حت وإن كانوا كافرين وإمهاله إياهم فاعترفوا
أنهم ظالمين وهذا لا يعن أنهم آمنوا.. فهذا كما قال قوم نب اله إبراهيم ((فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ))
الأنبياء:64.. ولن اعترافهم لم يمنعهم من التمسك بشركهم وإقامة الحد عل نب اله إبراهيم... فالقوم قالوا أنهم ظالمون

فمازالت تلك دعواهم أي اعترافهم دون إيمان حت ماتوا أو أهلهم اله... الآية لم تقل أنهم آمنوا باله.. بل هم بنفسهم
اعترفوا بفرهم وظلمهم... يقول جل وعلا ((انَّ الَّذِين حقَّت علَيهِم كلمت ربكَ لا يومنُونَ)).. يونس:96.

ومن ثم أقول لك يا أبا حمزة: أما الآن فآن للإمام المهدي أن يمدّ رجليه، فيف تفر أنّ أقصد أنهم لم يونوا كافرين مشركين
باله، وإنّما أفتيتك بالحق أنهم حين يحسون بأس اله قادماً إليهم يؤمنون باله ويفرون بما كانوا به يشركون من دون اله ثم
يهلهم اله وهم قد صاروا مؤمنين لا يشركون باله شيئاً لأنه لم ينفعهم إيمانهم باله وعدم الإشراك به من بعد وقوع العذاب
وتلك سنّة اله ف التاب فيهلهم اله وقد صاروا مؤمنين باله كافرين بالشرك باله ولنه لم ينفعهم بعد أن شاهدوا عذاب

مانُهيما مهنْفَعكُ يي 84﴾ فَلَم﴿ ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رفَلَم} :ه تعاله آتياً إليهم. وقال الال
لَما راوا باسنَا سنَّت اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿85﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ولن فهمك بطء أخ الريم أبو حمزة، فيف أنّك فهمت أنّ ناصر محمدٍ اليمان يفت أنّ الفار الذين أهلهم اله لم يونوا
أن أختبر مدى ذكائك برغم أنّه ليس لغزاً بل بيان عليك بالعلم وإنّما وددت ه لا أريد أن أتعالمشركين كافرين بربهم؟ فوال

:لك بما يل قول ف ذلك فإن لم تُجادلن ف واضح وضوح الشمس وإنّما أردت أن أعلم فهل سوف تجادلن
ويا أبو حمزة عليك أن تعلم أن جميع الذين أهلهم اله من الذين كذبوا برسل ربهم قد أهلهم وهم مؤمنون باله لا يشركون به

شيئاً وإنا لصادقون ولن إيمانهم بالحق من ربهم يأت متأخراً وهو حين يرون بأس اله نازلا عليهم.

فإن جادلتن ف ذلك وقلت: وكيف يهلهم اله وكانوا مؤمنين؟ ومن ثم تأت بالآيات الدالة عل أنّهم كانوا كافرين، ومن ثم
الذين هو عليهم عم نوضوح الشمس وليس به أي لغز، ول برغم أنّ البيان واضح عليك عم أعلم أنّ بيانات الإمام المهدي

لم يفهموا منه إلا قليلا وقد يفهموه بالمقلوب برغم أنّه يفهم بيان ناصر محمد اليمان كل ذو لسانٍ عرب مبين نظراً لشدة
وضوحه وتفصيله وقوة برهانه من آيات التاب البينات.
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وكذلك فهمك لبيان الصديق بالحق الجديد ذي البصر الحديد الذي عقل البيان الحق للقرآن المجيدّ، وإنّما يقصد أنّ الذي جعله
ينصت عن مجادلة ناصر محمد اليمان برغم استعجابه لتجرأ ناصر محمد اليمان عل تغيير عقائد ف الدين ومسائل فقهية
غير الت كان عليها الصديق بالحق والذي جعله ينصت ولم يجادل ناصر محمد اليمان فيها هذا الصديق المرم هو قوة

البرهان المبين الذي يأت به الإمام ناصر محمد اليمان من محم القرآن العظيم، فيف يحاج ربه؟ لأنّه إذا حاج ف حجة ناصر
محمد اليمان فقد حاج اله لأنّ حجة ناصر محمد اليمان هو كلام اله آتيم به من محم كتاب اله آيات بينات وما يفر بها
إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

وبما أنّ الصديق ليس منهم لذلك تجده منصتاً يتدبر ويتفر وملتزماً بالإنصات، وكذلك كثير من علماء الأمة لا يزالون كما
الإمام المهدي عقيدتهم ف زلزل عقائدهم ف حت به ناصر محمد اليمان رهان الذي يأتنصتين بسبب قوة البم الصديق مالعال
محمد بن عبد اله وف الإمام المهدي محمد الحسن العسري ويقولون ف أنفسهم: "ليس ناصر محمد اليمان مجنوناً ولو كان

مجنوناً لتبين لنا جنونه من خلال منطقه، وليس الإمام ناصر محمد اليمان مدسوساً من قبل اليهود والنصارى". ولنّهم
فإذا هو يأت ة ناصر محمد اليمانحج ه تطهيراً ثم نظروا إلتطهرت من الشرك بال وجدوا دعوة ناصر محمد اليمان

آيات تشابهات فإذا همن الم فهل ه بها ناصر محمد اليمان يحاج الآيات الت م القرآن، ومن ثم نظروا إلبالبرهان من مح
بينات لا يفر بها إلا الفاسقون؟ وعل سبيل المثال لقد اختارت الشيعة الاثنا عشر المهدي المنتظَر قبل أكثر من ألف عام

وقالوا أنه محمد بن الحسن العسري برغم أنّ الصب لم يقل لهم أنّه الإمام المهدي ويثبت عليهم بالحجة والبرهان المبين من
التاب بل اختاروه من ذات أنفسهم بغير علم من اله، وكذلك أهل السنة والجماعة يعتقدون أنّ الإمام المهدي لن يقول أنّه

الإمام المهدي؛ بل هم من يصطفون المهدي المنتظَر من بين البشر ف قدره المقدور ف التاب المسطور فيقولون له إنّك أنت
المهدي المنتظَر شرط أن ينر أنّه المهدي المنتظَر ثم يجبروه عل البيعة وهو صاغر! ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر

مباشرةً بفتوى اله ف شأن خليفته أنّه هو من يصطف خليفته ويختاره من بين البشر سبحانه ولا ينبغ لهم أن يصطفوا خليفة
خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالاً كبيراً. وقال العلو ا يشركون وتعالبحانه عممه أحداً سح ه من دونه ولا يشرك فال

ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [القصص:68].

ومن ثم تجد الصديق وكثيراً من علماء الأمة لم يستطيعوا أن يحاجوا ناصر محمد اليمان فيدافعوا عن معتقداتهم كون البرهان
هو المهدي ا سبب إنصاتهم هو أنهم لم يوقنوا بعد أنّ ناصر محمد اليمانوأم ،هو مع ناصر محمد اليمان هيمن بالحقالم
المنتظَر، وللأسف لا يزالون ف ريبهم يترددون هل ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أم مجدد للدين أم ما شأن هذا
الرجل ف العالمين، ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: يا أيها الصديق بالحق لم لم تن من

المنتظَر؟ فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمان وهو ليس المهدي أن تتّبع ناصر محمد اليمان الموقنين؟ فهل بسبب أنّك تخش
ليس الإمام المنتظَر وأنت اتَّبعت ناصر محمد اليمان فعبدت اله وحده لا شريك له ونافست عباد اله ف حب اله وقربه

ونعيم رضوان نفس ربك ومن ثم تبين لك ف عصرٍ آخر أن ليس المهدي المنتظَر هو ناصر محمد اليمان فهل ترى أنّ ناصر
محمد اليمان قد أضلّك عن سواء السبيل لأنّه هداك بالبيان الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد فجعلك تعبد اله
وحده لا شريك له وتنافس أنبياءه والصالحين من عباده ف حب ربك وقربه؟ فن من أول الألباب أيها الصديق بالحق فهل
بعد الحق إلا الضلال. وقال اله تعال: {فَذَلم اله ربم الْحق فَماذَا بعدَ الْحق الا الضلال} صدق اله العظيم [يونس:32].

حت ولو لم ين الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر فاتّبعتم ناصر محمد اليمان فيف يون عل ضلالٍ من يدعو
الناس إل عبادة اله وحده لا شريك له كما ينبغ أن يعبد عل بصيرة من ربه وه ذاتها بصيرة محمد رسول اله صل اله

عليه وآله وسلم القرآن العظيم ويحث الناس إل التنافس إل ربهم أيهم أحب وأقرب؟ فيف يضل من اتبع ناصر محمد
اليمان حت ولو لم ين ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر؟ ويا أيها الصديق أرجو من اله أن يؤتيك حمة مؤمن آل
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مبر ننَاتِ ميبِالْب مكاءقَدْ جو هال بر قُولنْ يا ًجتَقْتُلُونَ را انَهيما تُمنَ يوعرآلِ ف نم نموم لجر قَالفرعون الذي قال: {و
وانْ يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه وانْ يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم} صدق اله العظيم [غافر:28].

وكذلك ناصر محمد اليمان يحاجم بآيات بينات من ربم وه حجة اله عليم وأما كونه يقول أنه المهدي المنتظَر، فقل:
{وانْ يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه وانْ يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم} صدق اله العظيم.

فلا يفتنم الشيطان يا أيها الصديق فتعرضوا عن الحق خشية أن لا يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر ولنّم لا
تنتظرون بعث المهدي المنتظَر لتعبدوه من دون اله يا رجل، أفلا تتفرون؟ فن من الشاكرين حبيب ف اله أن قدّر اله

ه عثورك علصراط العزيز الحميد وكن من الشاكرين أن قدّر ال المنتظَر ليهديك بالقرآن المجيد إل ة المهديأم خلقك ف
دعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، فما أعظم ندم الذين أعثرهم اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر
الحوار من قبل الفتح المبين ولم يونوا من الأنصار السابقين الأخيار؛ بل أعظم من ندم رجل كان ف سفر ومر بصخرة كبرى
صفراء تزن ألف طن فنظر إليها فوجدها لون الذهب، ومن ثم قال: "إنّما ه نحاس"، وتركها. ومن ثم جاء رجل من بعده وقال:
"إنّ الظن لا يغن من الحق شيئاً فلن أقول إنّها نحاس وأتركها فلعلها تون ذهباً، فلا بدّ ل أن أتيقّن منها حت لا أندم إن ذهبت
من إل آخر". ومن ثم أخذ عينةً منها جزيئاتٍ بسيطة وقام بفحصها بحمض النيتريك الذي يذيب النحاس فإذا وكأنه يسب
عليها ماء فلم تفُر ف الحمض تلك الحبيبات الصفراء فيحولها إل سائل أخضر، ونظراً لأنّ الحبيبات من الصخرة لم تتأثر

بحمض النيتريك ومن ثم يتيقن أنّها حقاً ذهب خالص عيار 24، ومن ثم علم ذلك الرجل الفقير الذي مر عليها من قبل فظن أنّ
الصخرة نحاس وتركها وتبين له أنّها كانت ذهباً فتأسف عليها أسفاً عظيماً، وسبب أنّه خسرها بعد أن أعثره اله عليها هو
الحم عل الصخرة أنّها نحاس بالظن من غير أن يتبين بالعلم الفيزيائ هل ه حقاً نحاس كما يظنها أم إنّها ذهب؟ ولن

الآخر الذي فاز بها لم يتّبع الظن بل استخدم العلم وسأل كيف يستطيع أهل محلات المجوهرات للذهب أن يميزوا بين الذهب
والنحاس ومن ثم يقولون له إنّهم يفحصونه بنطفة من حمض النيتريك فإذا فارت عليه فتأثر فهذا يعن أنه نحاس وإذا لم يتأثر
فهذا يعن أنه ذهب، ومن ثم ذهب الرجل وأخذ سائل حمض النيتريك أو البريتيك وذهب إل الصخرة ليفحصها وتبين له أنها

ذهب خالص عيار 24، ثم أغناه اله بها وتصدق ف سبيل اله وأنفق وفاز بالدُنيا والآخرة وكان من الشاكرين، وكذلك
الصخرة الإمام المهدي فإنّ كثيراً من الذين أعثرهم اله عل دعوته ف الإنترنت العالمية ف عصر الحوار من قبل الظهور
يظنون أنّ ناصر محمد اليمان ليس إلا كمثل المهديين المفترين بين الحين والآخر يظهر مهدي منتظر جديدٌ، ولن الذين
اتبعوا ناصر محمد اليمان قالوا: "إنّ الظن لا يغن من الحق شيئاً فلعله هو المهدي المنتظَر، فما يضيرنا أن نتدبر بياناته؟
وسوف يتبين لنا الأمر من خلال بيانه وسلطان علمه". ومن ثم تدبروا وتفروا ف بيانات ناصر محمد اليمان فاقشعرت

الحق يدعو إل وعلموا أنّ ناصر محمد اليمان جلودهم فلانت ومن ثم خشعت قلوبهم ودمعت أعينهم مما عرفوا من الحق
ويهدي إل صراط مستقيم ومن ثم اتّبعوه ونصروه وشدّوا أزره فأشركهم اله ف أمره وجعلهم من وزرائه عل العالمين من
بعد الظهور وفازوا بالدُنيا والآخرة برغم أنّهم لم يونوا يرجون جزاء ولا شوراً، وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما

تخف الصدور.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

09:57 مساء
ــــــــــــــــــــ

{ن ۚ والْقَلَم وما يسطُرونَ ﴿١﴾ ما انت بِنعمة ربكَ بِمجنُونٍ ﴿٢﴾}
صدق اله العظيــــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ســ 1: فهل محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ رسول اله إل العرب فقط أم إنه رسول اله
بالقرآن العظيم إل الناس كافة؟

والجواب: قال اله تعال: {قُل يا ايها النَّاس انِّ رسول اللَّـه الَيم جميعا الَّذِي لَه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ
 الَـٰه ا هو يحيِ ويميت ۖ فَآمنُوا بِاللَّـه ورسوله النَّبِ ام الَّذِي يومن بِاللَّـه وكلماته واتَّبِعوه لَعلَّم تَهتَدُونَ

﴿١٥٨﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وقال اله تعال: {وما ارسلْنَاكَ ا كافَّةً لِّلنَّاسِ بشيرا ونَذِيرا ولَـٰن اكثَر النَّاسِ  يعلَمونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله
العظيم [سبأ].

ســ 2: فهل من الممن أن يصدِّق الناس أجمعين برسالة اله إليهم القرآن العظيم فيؤمنوا به جميعاً
فيتّبعوه؟

يمقع موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالجــ 2: قال ال
﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ســ 3: وما المقصود بقوله: {ف مرية منْه}؟
جــ 3: أي: ف شكٍّ من كتاب اله القرآن العظيم أنه ليس من عند اله، ولن يؤمن به الناس أجمعين فيزول
لْنَاهنزنَّا ا٢﴾ ا﴿ بِينتَابِ الْمْالحم ﴿١﴾ و} :ه تعالوقال ال .عقيم يوم يوم يأتيهم عذاب الشك باليقين إ
ينلسرنَّا منَّا كندِنَا ۚ اع نا مرم٤﴾ ا﴿ يمرٍ حما لك قفْرا ييه٣﴾ ف﴿ نذِرِيننَّا منَّا كا ۚ ةكاربم لَةلَي ف

يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦﴾ ر﴿ يملالْع يعمالس وه نَّهكَ ۚ ابن رةً ممح٥﴾ ر﴿
موي بتَقونَ ﴿٩﴾ فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه ل٨﴾ ب﴿ ينلوا مائآب برو مبر ۖ يتميو ِيحي وه ا لَـٰها  ﴾٧﴿
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تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ
﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 4: وهل آية الدُّخان المبين من السماء ه آيةٌ تجعل الناس كلّهم مؤمنين بالقرآن العظيم فيؤمنوا به؟
والجواب: قال اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].

ةً واحدةً علمالأرض جميعاً فيجعلهم ا ته فيهدي من فه تلك الإشاءة بحوله وقوحقِّق الســ 5: فهل سوف ي
صراط مستقيم؟

ينعا خَاضلَه منَاقُهعا ةً فَظَلَّتآي اءمالس نهِم ملَيع لنُنَز ن نَّشَاا} :ه تعالتاب: قال الم الوالجواب من مح
﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ســ 6: وما ه تلك الآية؟
ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالتاب: قال الم الحوالجواب من م

هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 7: فهل سوف يستجيب اله لدعائهم وتضرعهم إليه فيشف عنهم العذاب حت حين؟
شطنَب مودُونَ ﴿١٥﴾ يائع مَّنا ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كا} :ه تعالتاب: قال الم الوالجواب من مح

الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ســ 8: وهل هذا العذاب سوف يشمل كافة قرى الذين لا يزالون كفّاراً برسالة اله إليهم القرآن العظيم؟
ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعالافر بالذِّكر وقال السوف يشمل كافة قرى البشر مسلمهم وال لوالجواب: ب

مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان
اتِ ايبِا لسا نُرما ۚ ووا بِهةً فَظَلَمرصبالنَّاقَةَ م ودنَا ثَمآتَيلُونَ ۚ ووا ابِه ذَّبن كا اتِ ايبِا لسنُّر

تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ســ 9: مهلا مهلا أيها الإمام ناصر محمد اليمان، فهل يعن هذا أنّ آية التصديق الت ستجعل البشر
يصدِّقون جميعاً بالقرآن العظيم ه آية عذابٍ تشمل قرى الفار بالذِّكر؟ ولن سنّة اله ف التاب أنه يرسل

بمعجزات الآيات من قبل أن يصيبهم بالعذاب، فلماذا أخَّر اله معجزات الآيات وقدَّم آية العذاب؟
ودنَا ثَمآتَيلُونَ ۚ ووا ابِه ذَّبن كا اتِ ايبِا لسن نُّرنَا انَعا ممو} :ه تعالقول ال والجواب تجدونه ف

النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم.
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ســ 10: ولماذا يطول العذاب كذلك قرى المسلمين؟ فيف يعذِّب اله قرى المسلمين!
والجواب تجدونه ف محم التاب: قال اله تعال: {وما كانَ ربكَ ليهلكَ الْقُرىٰ بِظُلْم واهلُها مصلحونَ

﴿١١٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

ســ 11: فهل يعن هذا أن قُرى الفّار والمسلمين قد ملئت جوراً وظُلماً ولذلك تطول آية العذاب قُرى البشر
مسلمهم والافر؟

والجواب: قال اله تعال: {وما كنَّا مهل الْقُرىٰ ا واهلُها ظَالمونَ} صدق اله العظيم [القصص:59].

كَ فانَ ذَٰلا شَدِيدًا ۚ كذَابا عوهذِّبعم وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعالوقال ال
الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً

فَظَلَموا بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم.

ســ 12: فهل آية العذاب هذه الت تشمل قُرى الفّار والمسلمين جاءت ف عصر بعث محمدٍ رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلّم؟

ابسنَا الْحلَيعغُ وَكَ الْبلَيا عنَّمنَّكَ فَافَّينَتَو وا مدُهالَّذِي نَع ضعنَّكَ با نُرِين ماو} :ه تعالوالجواب: قال ال
﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

وقال اله تعال: {وما كانَ اللَّـه ليعذِّبهم وانت فيهِم} صدق اله العظيم [الأنفال:33].

ســ 13: فبما أن محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ هو خاتم الأنبياء والمرسلين فمن سوف
يظهره اله بهذه الآية عل العالمين؟

والجواب: قال اله تعال: {ان نَّشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله
العظيم [الشعراء].

ســ 14: تجعل أعناقهم خاضعين لمن؟
والجواب: خاضعين من هولها لخليفة اله الذي يدعوهم إل اتّباع القرآن العظيم والفر لما خالف لمحمه

فأعرض عن اتِّباع القرآن كافةُ قُرى البشر مسلمهم والافر إ من رحم رب الذين يخشون ربهم بالغيب
رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالفاتّبعوا الذِّكر المحفوظ من التحريف القرآن العظيم تصديقاً لقول ال

وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ســ 15: فهل أنت المهدي المنتظَر الذي سوف يهدي اله من أجلك كافة البشر ف الأرض فيجعل الناس امةً
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واحدةً عل صراط مستقيم؟
جــ 15: اللهم نعم.

ســ 16: ولن اله بعثك بأي صفة؟ فهل أنت نب أو رسول؟
جــ 16: بل جعل اله ف اسم خبري ورايةَ أمري (ناصر محمد).

ســ 17: وماذا يعن (ناصر محمد)؟
جــ 17: بمعن أن اله لم يبعثن نبياً ولا رسولا؛ بل ابتعثن ناصراً لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله
وسلّم ‐ ولذلك تجدونن احاجم بما تنزل عل محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ القرآن

العظيم.

ســ 18: فهل هذا يعن أنك لم تأتِ بوح جديدٍ من رب العالمين، وإنما تُحاجهم بالقرآن العظيم الذي تنزل
عل خاتم الأنبياء محمد صلّ اله عليه وآله وسلّم؟

جــ 18: اللهم نعم.. وما عندي غير ذلك لو لبثت فيهم ما لبثه نب اله نوح ف قومه ألف سنة إ خمسين
ه القرآن العظيم وإلم كتاب الحم ام إله القرآن العظيم والاحتاتّباع كتاب ال إل عاماً ما دعوتهم إ

الفر بما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنّة النّبوية.

ســ 19: مهلا أيها الإمام ناصر محمد اليمان، فهل تدعو إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم كافة
المسلمين والنّصارى واليهود؟

.الحق ه إال لا أقول عل والجواب: اللهم نعم.. حقيق

ســ 20: مهلا مهلا أيها الإمام ناصر محمد اليمان، أليس القرآن يؤمن به كافة المسلمين؟
جــ 20: اللهم نعم.. يؤمن بالقرآن جميع المسلمين.

ســ 21: فهل جميعهم متّفقون عل أنّ القرآن محفوظٌ من التحريف والتزييف عبر عصور البشر؟
جــ 21: اللهم نعم.. جميعهم متّفقون عل أن القرآن كتاب اله المحفوظ من التحريف والتزييف عبر عصور

البشر ولذلك تجدونه نُسخةً واحدةً موحدةً ف العالمين لم تختلف فيه كلمةٌ واحدةٌ بين يدي البشر عبر
العصور.

ســ22: إذاً لماذا لم يستجِب لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم المسلمون، فهم الأول بالتّصديق
بدعوة الاحتام إليه من النّصارى واليهود والناس أجمعين إن كان حقاً يؤمن بالقرآن جميع المسلمين؟



02-07-2010 {ن ۚ والقلم وما يسطرون ﴿١﴾ ما أنت بنعمة ربك بمجنون ﴿٢﴾} ..  210

n-ye.me/4911 986/1831

جــ 22: سلهم هم عن سبب الإعراض عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وبسبب إعراضهم
لذلك تجد العذاب ف محم التاب سوف يشمل قُرى المسلمين والفّار المعرضين عن الذِّكر ولا يظلم

ربك أحداً.

ســ 23: فإذا لم تن يا ناصر محمد اليمان المهدي المنتظَر فما حمك عل نفسك؟
جــ 23: فإنَّ عل لعنة اله عداد ثوان الدهر والشهر منذ بدء حركة الشمس والقمر من أول العمر إل اليوم

الآخر إذا لم أكن حقاً الإمام المهدي المنتظَر.

ســ 24: مهلا مهلا، فما الذي جعلك من الموقنين أنك أنت المهدي المنتظَر؟
ه أنبإذن ال الرؤيا الحق ف ه عليه وآله وسلّم ‐ أفتانال ّه ‐ صلجــ 24: ذلك لأن محمداً رسول ال
.غلبته بالحق أحدٌ من القرآن إ نحاجتاب ولا يلم الع ه سوف يؤتينالمنتظَر وأن ال الإمام المهدي

لل لصدّقوك؛ بي المنتظَر حت ة المهديفترياً شخصيفلا تلعن نفسك إن كنت م إذاً يا ناصر محمد اليمان
آتيتَه بالبيان الحق المنتظَر فلن نجد أحداً جادلك من القرآن إ حقاً الإمام المهدي نتدعوى برهان، فإذا ك
وأحسن تأويلا حت تُقنع العالم والجاهل كل ذي لسانٍ عرب مبين إ من كفر بتاب اله القرآن العظيم
فسوف يهديه اله بآية الفتح المبين فتظل أعناقهم من هولها خاضعين لخليفة اله ف الأرض ناصر محمد

اليمان إن كنت من الصادقين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
02 – 07 – 2010 مـ

11:53 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3756

________
( المساجد المرمة ف التاب ه ثلاثةٌ )

وتبيان البيت المعمور والتاب المسطور والبحر المسجور وطور سنين ..

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة أحمد عيس ابراهيم
السيد ناصر محمد اليمان

السلام عليم ، اسئلة أوجهها لحضرتم وإجابتم عليها وكشف حقيقتها ستؤكد أو تنف ما تدعونه :
1 ـ اين يقع المسجد الأقصا ولماذا سم بالأقصا ولماذا كتب حرف ( الألف ) ف كلمة ( الأقصا ) هذا

وهل يحمل دلالة معينة ؟
2 ـ اين يقع طور سيناء ولماذا سم بطور سينين وبالغرب ؟

3 ـ ما معن الوادي المقدس طوى وف اية جهة هو بالنسبة للطور ولماذا سم المقدس وما معن طوى
؟

4 ـ أين يقع بيت المقدس وهل هو نفسه المسجد الأقصا الذي ورد ذكره ف كتاب اله ؟
5 ـ اين يقع البيت المعمور والتاب المسطور وما معن البحر المسجور ؟

6 ـ اين هو المسجد الذي سيدخله عبادا له للقضاء عل إفسادة بن إسرائيل الثانية كما ورد ف سورة
الإسراء ؟

تحيات لم

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين، سلام اله عليم ورحمته وبركاته السلام علينا
وعل عباد اله الصالحين..

:ثلاثةٌ كما يل تاب هال مة فرأن المساجد الم فأقول لك الحق السائل بالنسبة لسؤالك عن المسجد الأقص أخ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3756
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=3756
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1 - المسجد الحرام ف مة المرمة.
2 - المسجد النّبوي ف المدينة المنورة.

3 - المسجد الأقص ف فلسطين.

وأما عن سبب تسمية المسجد الأقص بالأقص نظراً لعلمه تعال ببناء مسجد الرسول الأقرب إل المسجد الحرام، والمسجد
الأقص هو الأكثر بعداً عن المسجد الحرام لأنّ المساجد المرمة ثلاثةٌ ف التاب. ويسم المسجد الأقص بالأقص لأنه أكثر

.عداً عن المسجد الحرام من المسجد النّبويب

وأما سؤالك عن طورِ سيناء فيقع ف مصر، ويوجد بجانبه طولا الوادي المقدّس طوى والبقعة المباركة ه بالضبط يمين
الوادي بجانب الطُّورِ تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَما اتَاها نُودِي من شَاط الْوادِ ايمن ف الْبقْعة الْمباركة} صدق اله العظيم

[القصص:30].

ويقصد اله بقوله تعال: {من شَاط الْوادِ ايمن}، أي من الجانب اليمين للذي يأت من مدين، فالوادي المقدّس يون عن
يمينه بجانب جبل الطُّورِ طولا تصديقاً لقول اله تعال: {ونَادينَاه من جانبِ الطُّورِ ايمن وقَربنَاه نَجِيا ﴿٥٢﴾} صدق اله

العظيم [مريم].

وبالنسبة للجهات فجبل الطُّورِ إل الغرب من الوادي المقدّس طوى تصديقاً لقول اله تعال: {وما كنت بِجانبِ الْغَربِ اذْ
قَضينَا الَ موس امر} صدق اله العظيم [القصص:44]، ويقصد اله تعال: {بِجانبِ الْغَربِ}، أي: جبل الطُّورِ. وإنما يسميه
ف تلك الأرض، وإنما النار ه ه إلل من نور الة الوادي وذلك لأنه تنزقدّس طوى. وسبب قُدْسيلأنه غرب الوادي الم بالغرب
الحقيقة نور من نور اله ولذلك قال اله تعال: {يا موس انَّه انَا اللَّـه الْعزِيز الْحيم ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [النمل]، وبما أن

النور تنزل من نور اله إل ذلك الوادي ولذلك أصبح الوادي مقدَّساً بسبب قُدْسية نور اله سبحانه.

وأما بالنسبة لسبب تسميته طوى فاسمه طوى من قبل أن يلِّم اله فيه موس تليماً.

وأما بالنسبة لسؤالك الذي تقول فيه:

إقتباس

اين يقع البيت المعمور والتاب المسطور وما معن البحر المسجور؟

ومن ثُم أرد عليك وافتيك بالحق: إنّ البيت المعمور يقصد به المسجد الحرام، ويسم بالمعمور لأنه معمور بالذِّكر عل مدار
الساعة لا ينقطع ذكر اله فيه ثانيةً واحدةً لأنه معمور بذكر اله من الناس الوافدين إليه عل مدار الساعة من مختلف بلاد

العالمين، وليس كالمساجد الاخرى يون ذكر اله فيها بوقت الصلاة فقط.

وأما التاب المسطور فيقصد القرآن العظيم ف رِق منشور ف العالمين.
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وأما البحر المسجور فذلك من العذاب الأدن الذي يحدث قبل العذاب الأكبر بسبب أنه يرسل الرياح فتسجر البحر إل البر
فيغرق سواحل البشر الذي دائماً يثر فيها فساد البشر تصديقاً لقول اله تعال: {ظَهر الْفَساد ف الْبر والْبحرِ بِما كسبت ايدِي

النَّاسِ ليذِيقَهم بعض الَّذِي عملُوا لَعلَّهم يرجِعونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الروم].

:وأما سؤالك الأخير الذي تقول فيه ما يل

إقتباس

اين هو المسجد الذي سيدخله عباد له للقضاء عل إفسادة بن إسرائيل الثانية كما ورد ف سورة
الإسراء؟

ومن ثُم أرد عليك وافتيك بالحق أنه يوجد ف الأرض المباركة ولل حادثٍ حديث.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ رجب ‐ 1431 هـ
02 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

02:32 صباحـاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــ
الرد المختصر من محم الذِّكر ..

بِسم اله الرحمن الرحيم: {قَال كذَٰلكِ قَال ربكِ هو علَ هين ولنَجعلَه آيةً لِّلنَّاسِ ورحمةً منَّا وكانَ امرا
مقْضيا} صدق اله العظيم [مريم:21].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فبما أنَّ ابن مريم عليها وعل ابنها السلام آيةٌ للناس خارقةٌ عن المألوف، فيف
ن خلق ابن مريم آية للناس والآية تأتتسعة أشهرٍ؟ ول تحمل فتضع ف امرأة ون الحمل طبيعياً كمثل أيي
دائماً خارقة عن المألوف وإذا لم تن خارقة عن المألوف فه ليست آية، وبما أنّ حمل السيدة مريم عليها
الصلاة والسلام كان خارقاً عن المألوف فأصبح حملها بابنها آيةً خارقةً ولذلك لم تحمل به ف تسعة أشهر؛

بل ف يوم واحدٍ، ولذلك قال اله تعال: {قَال كذَٰلكِ قَال ربكِ هو علَ هين ولنَجعلَه آيةً لِّلنَّاسِ ورحمةً منَّا
وكانَ امرا مقْضيا} صدق اله العظيم [مريم:21].

فانظر لقول اله تعال: {ولنَجعلَه آيةً لِّلنَّاسِ} صدق اله العظيم، فيف يون الحمل طبيعيا ف تسعة أشهر
وهو آيةٌ، والآية دائماً تون خارقة عن المألوف؟ فهل تم خلق آدم ف تسعة أشهرٍ أم تم خلقه بن فيون
وخلقه اله من غير أبٍ ومن غير ام؟ بل بن فيون، وكذلك حواء خلقها من غير أم بن فيون، وكذلك
المسيح عيس ابن مريم خلقه اله من غير أب بن فيون، فلم تحبون الجدل العقيم من غير علم ولا هدًى

ولا كتابٍ منير؟ حسبنا اله ونعم الوكيل.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:07 صباحاً
ـــــــــــــــــ

الرد من اله مباشرةً من محم كتابه إل أب حمزة ..

بِسم اله الرحمن الرحيم {فَلَما راوا باسنَا قَالُوا آمنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين ﴿84﴾ فَلَم يكُ
ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّت اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿85﴾} صدق اله

العظيم [غافر].

ل ذي لسانٍ عربنات للعالم والجاهل لتاب البيال نات من آيات أممات البيحوهذه الآية من الآيات الم
مبين لا تحتاج إل تفسيرٍ ولا إل تأويل. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها

ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

لا يؤخِّروا إيمانهم بدعوة الحق تاب وضوحاً؟ وذلك له هذه الآية من أشدّ آيات الوهل تعلم لماذا جعل ال
من ربهم حت يروا العذاب الأليم فيزعمون أنّه سينفعهم إيمانهم ومن ثم يؤمنوا بالحق، ولذلك بين اله لهم أنّه

لن ينفعهم إيمانهم حين وقوع العذاب عليهم من ربهم، وبين اله إنّ تلك سنة اله الت قد خلت ف عباده
دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رفَلَم} :ه تعالافرين أنّه لا ينفعهم إيمانهم حين وقوع العذاب. وقال الال
ادِهبع ف قَدْ خَلَت الَّت هال نَّتنَا سساا بواا رلَم مانُهيما مهنْفَعكُ يي 84﴾ فَلَم﴿ ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو

وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿85﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ة بالإثم وتحاول طمس البيان الحقفسوف تأخذك العز ءش أنّه مهما غلبتك ف ن لويا أبا حمزة، لقد تبي
بالباطل! ويا رجل، فهل تريد الحق كما تقول؟ ألا واله لو كنت تريد الحق لقلت أضعف الإيمان: "أما ف هذه
المسألة فقد غلبتن بالحق يا ناصر محمد اليمان وأثبت بالبرهان المبين أنّ الذين أهلهم اله بسبب كفرهم
برسل ربهم وكانوا كافرين أنّهم فعلا لا يؤمنون حت يروا العذاب، ولن لم ينفعهم إيمانهم واعترافهم بظلمهم
لأنفسهم حين نزول العذاب؛ بل ينفعهم الدعاء والتضرع إل ربهم أن يشف عنهم العذاب". ولنّك حاولت
ء ولا خير فستفاد من علمك شيا أبا حمزة ولا ي ه لا تزيد المؤمنين إلا عمفوال !واهية ةجالتملّص بح
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علمك لأنك تقول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فهل كنت حاضراً بين قوم نوح أنّهم لم يؤمنوا
وتحاول أن تصنع لك حجة من عدم؟ وحجتك واهية يا أبا حمزة وحجة ناصر محمد اليمان ه الأقوى

والمهيمنة بالحق الواضح والبين، فما دمت بهذه الحال فواله أنّه سوف يقيض اله لك شيطاناً رجيماً بسبب
لَه ضنُقَي ٰنمحرِ الرذِك نع شعي نمو} :ه تعالة بالإثم. وقال الم ذكر ربك وأخذتك العزحإعراضك عن م
نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ ﴿37﴾ حهم منَّهونَ ابسحيو بِيلالس نع مدُّونَهصلَي منَّها36﴾ و﴿ قَرِين لَه وطَانًا فَهشَي

يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿38﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

وأولئك هم الذين إن تبين لهم الحق من ربهم أخذتهم العزة بالإثم كمثل أب حمزة آتيته بآية بينة محمة أنّ
الذين أهلهم اله بسبب كفرهم آمنوا حين وقوع العذاب عليهم فلم يكُ ينفعهم إيمانهم حين وقوع العذاب
هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رفَلَم} :ه تعالل عام. تصديقاً لقول الالذين كفروا بش تاب فال ه فنة الس
ف قَدْ خَلَت الَّت هال نَّتنَا سساا بواا رلَم مانُهيما مهنْفَعكُ يي 84﴾ فَلَم﴿ ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو

عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿85﴾} صدق اله العظيم [غافر].

يهغالبِب ما هم ربك ا مدُورِهص نْ فا متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي هاتِ الآي ادِلُونَ فجي نَّ الَّذِينا} :ه تعالوقال ال
فَاستَعذْ بِاله انَّه هو السميع الْبصير} صدق اله العظيم [غافر:56].

أعوذُ باله السميع العليم من الشيطان الرجيم {الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اله بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم كبر مقْتًا عنْدَ
اله وعنْدَ الَّذِين آمنُوا كذَٰلكَ يطْبع اله علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ} صدق اله العظيم [غافر:35].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:16 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

رد صاحب علم التاب عن السائل عن الحساب، وذكرى لأول الألباب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم ورحمته وبركاته، فلو يقول لم الإمام المهدي، قال اله تعال: {وانَّ يوما عندَ ربكَ كالْفِ

سنَة مما تَعدُّونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الحج]، وبناء عل ذلك فبما أنَّ يوم اله ف الحساب هو {كالْفِ
مهلا أحد السائلين فيقول: "مهلا أن يقاطعن ولربما يود ،{نَةلْفِ ساك} وسنته {نَةلْفِ ساك} إذاً شهره {نَةس
مهلا! فأما هذه فقد وقعت فيها يا ناصر محمد اليمان، فيف يركب هذا الحساب أن يون اليوم عند اله
يف تركب هذه، كيف.. كيف؟ إذاً ناصر محمد اليمانف ،والسنة كألف سنة والشهر كألف سنة كألف سنة
كذّاب أشر وليس المهدي المنتظَر ويدخل الناس ف متاهات ف الحساب كذباً ومن ثم ينقلب عل عقبيه

ومن ينقلب عل عقبيه فلن يضر اله شيئاً وسيجزي اله الشاكرين".

ولنّ أشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّ يوم اله ف الحساب هو {كالْفِ سنَة} وشهر اله ف الحساب هو
{كالْفِ سنَة} وسنة اله ف الحساب ه {كالْفِ سنَة} وإنا لصادقون، ولن أستطيع أن افصل لم سنين

كوكب سقر تفصيلا حت لا تعلمون علم اليقين مت يوم اقترابه بحسب الوحدة الحسابية لثانية أيامم ومن
الجاهلون إيمانهم بالبيان الحق رنظاليوم الذي يقصد وقوع الحدث فيه ومن ثم ي ثم يعلم الجاهلون مت

للتاب إل ذلك اليوم العقيم. ولنّ سوف افصل لم الحساب ف المسألة الأخرى، فه أشدّ غرابةً وتعقيداً
ه فالحساب هو كألف سنة والشهر عند ال ه فون اليوم عند الوسوف يقول جميع الأنصار: "كيف ي
الحساب هو كألف سنة والسنة عند اله ف الحساب ه كألف سنة! أفلا تفتين أيها الإمام العليم ف هذا
الشء الذي لم تقبله عقولنا؟ وأنت قد أفتيتنا مسبقاً أن نُحم عقولنا وقد حمنا عقولنا فردت علينا أنّها

كذلك لف عجب من هذا الحساب! فيف تركب هذه المسألة ف الحساب أن يون يوم اله كألف سنة وهذه
ون الشهر كذلك كألف سنةن العجب كيف يدّون، ولمما تع ك كألف سنةلا جدال فيها أنّ اليوم عند رب

ير فم عقولنا فعجزت عن التفمن ذلك شيئاً وقد أمرتنا أن نح فإنّ عقولنا لم تع وكذلك السنة كألف سنة
هذه المسألة".
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ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول بل تفروا ف البيان الحق؛ ألستم تعلمون كم
طول يوم اله للحساب ف التاب وحتماً يون جوابم قال اله تعال: {وانَّ يوما عندَ ربكَ كالْفِ سنَة مما

تَعدُّونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الحج].

إذاً الشهر حتماً يعدل ثلاثون ألف سنة مما تعدون؛ إذاً السنة تعدل ثلاثمائة وستون ألف سنة مما تعدّون لا
شك ولا ريب؛ إذاً يا قوم إنّ اليوم {كالْفِ سنَة} والشهر {كالْفِ سنَة} والسنة {كالْفِ سنَة} واله عل ما أقول
شهيدٌ ووكيل، وسوف يزول العجب ف هذا الحساب بعد تفصيل البيان الحق ف هذه المسألة وسوف تعقل
تحيطه بالعلم، وإل ما جهل حت لا شك ولا ريب، والمرء عدو م الجواب وتُسلِّم له تسليماً أنّه الحقعقول

.ه إلا الحقال حقيق لا أقول عل التفصيل الحق

فأما فتواي أنّ اليوم عند اله هو كألف سنة مما تعدّون فهذا شء لا خلاف عليه ولا جدال. تصديقاً لقول
اله: {وانَّ يوما عندَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ية ية لذات القمر فبما أن السنة القمر وأما فتواي أنّ الشهر عند اله هو كألف سنة فأقصد بالسنين القمر
ف دّون ولم نُخطثلاثين ألف سنة مما تع = (1000 30 ف) تعدل ثلاثين سنة مما تعدون؛ إذاً نقوم بضرب

ثانية واحدة ولا جزء من الثانية من الخطأ مما تَعدّون.

وأما حين أقول لم إنَّ طول السنة عند اله ه كذلك كألف سنة، ونقصد بحسب سنين الأرض ذات
المشرقين، فبما أنّ السنة الواحدة من سنين الأرض ذات المشرقين ه تعدل ثلاثمائة وستون سنة مما

ثلاثمائة وستون ألف سنة بحسب الوحدة الحسابية الت = (1000 360 ف) دّون ومن ثم نضربتع
بساعاتم الت ف أيديم ولن تجدونا أخطأنا ولا ف ثانية واحدة؛ إذاً يا قوم إنّ أعلم من اله ما لا تعلمون

وعل ذلك تقيسون، والسؤال الذي يوجهه المهدي المنتظَر إل كافة الأنصار السابقين الأخيار وكافة الزوار،
فهل فهمتم الآن المقصود؟ وذهب العجب من فتواي بما يل: ( بما أنّ اليوم عند اله ف الحساب هو كألف
سنة إذاً الشهر هو كألف سنة والسنة ه كألف سنة )؟ فهل وجدتم الإمام المهدي أخطأ ولو ف ثانية واحدة؟
فلا تُجاملون أحباب قلب، فلم يجعلن اله بأسفِ مجاملتم شيئاً؛ بل أصدقون، فهل فهمتم هذه المعادلة

الحسابية من التاب ذكرى لأول الألباب.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:16 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

رد صاحب علم التاب عن السائل عن الحساب، وذكرى لأول الألباب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم ورحمته وبركاته، فلو يقول لم الإمام المهدي، قال اله تعال: { وانَّ يوما عندَ ربكَ كالْفِ
سنَة مما تَعدُّونَ ﴿٤٧﴾ } صدق اله العظيم [الحج]، وبناء عل ذلك فبما أنَّ يوم اله ف الحساب هو {

كالْفِ سنَة } إذاً شهره { كالْفِ سنَة } وسنته { كالْفِ سنَة }، ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول:
"مهلا مهلا مهلا! فأما هذه فقد وقعت فيها يا ناصر محمد اليمان، فيف يركب هذا الحساب أن يون اليوم
عند اله كألف سنة والشهر كألف سنة والسنة كألف سنة، فيف تركب هذه، كيف.. كيف؟ إذاً ناصر محمد
الحساب كذباً ومن ثم ينقلب عل متاهات ف دخل الناس فالمنتظَر وي وليس المهدي أشر كذّاب اليمان

عقبيه ومن ينقلب عل عقبيه فلن يضر اله شيئاً وسيجزي اله الشاكرين".

ولنّ أشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّ يوم اله ف الحساب هو { كالْفِ سنَة } وشهر اله ف الحساب هو {
كالْفِ سنَة } وسنة اله ف الحساب ه { كالْفِ سنَة } وإنا لصادقون، ولن أستطيع أن افصل لم سنين

كوكب سقر تفصيلا حت لا تعلمون علم اليقين مت يوم اقترابه بحسب الوحدة الحسابية لثانية أيامم ومن
الجاهلون إيمانهم بالبيان الحق رنظاليوم الذي يقصد وقوع الحدث فيه ومن ثم ي ثم يعلم الجاهلون مت

للتاب إل ذلك اليوم العقيم. ولنّ سوف افصل لم الحساب ف المسألة الأخرى، فه أشدّ غرابةً وتعقيداً
ه فالحساب هو كألف سنة والشهر عند ال ه فون اليوم عند الوسوف يقول جميع الأنصار: "كيف ي
الحساب هو كألف سنة والسنة عند اله ف الحساب ه كألف سنة! أفلا تفتين أيها الإمام العليم ف هذا
الشء الذي لم تقبله عقولنا؟ وأنت قد أفتيتنا مسبقاً أن نُحم عقولنا وقد حمنا عقولنا فردت علينا أنّها

كذلك لف عجب من هذا الحساب! فيف تركب هذه المسألة ف الحساب أن يون يوم اله كألف سنة وهذه
ون الشهر كذلك كألف سنةن العجب كيف يدّون، ولمما تع ك كألف سنةلا جدال فيها أنّ اليوم عند رب

ير فم عقولنا فعجزت عن التفمن ذلك شيئاً وقد أمرتنا أن نح فإنّ عقولنا لم تع وكذلك السنة كألف سنة
هذه المسألة".
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ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول بل تفروا ف البيان الحق؛ ألستم تعلمون كم
طول يوم اله للحساب ف التاب وحتماً يون جوابم قال اله تعال: { وانَّ يوما عندَ ربكَ كالْفِ سنَة مما

تَعدُّونَ ﴿٤٧﴾ } صدق اله العظيم [الحج].

إذاً الشهر حتماً يعدل ثلاثون ألف سنة مما تعدون؛ إذاً السنة تعدل ثلاثمائة وستون ألف سنة مما تعدّون لا
شك ولا ريب؛ إذاً يا قوم إنّ اليوم { كالْفِ سنَة } والشهر { كالْفِ سنَة } والسنة { كالْفِ سنَة } واله عل ما
أقول شهيدٌ ووكيل، وسوف يزول العجب ف هذا الحساب بعد تفصيل البيان الحق ف هذه المسألة وسوف
تعقل عقولم الجواب وتُسلِّم له تسليماً أنّه الحق لا شك ولا ريب، والمرء عدو ما جهل حت تحيطه بالعلم،

.ه إلا الحقال حقيق لا أقول عل التفصيل الحق وإل

فأما فتواي أنّ اليوم عند اله هو كألف سنة مما تعدّون فهذا شء لا خلاف عليه ولا جدال. تصديقاً لقول
اله: { وانَّ يوما عندَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ ﴿٤٧﴾ } صدق اله العظيم [الحج].

ية ية لذات القمر فبما أن السنة القمر وأما فتواي أنّ الشهر عند اله هو كألف سنة فأقصد بالسنين القمر
ف دّون ولم نُخطثلاثين ألف سنة مما تع = (1000 30 ف) تعدل ثلاثين سنة مما تعدون؛ إذاً نقوم بضرب

ثانية واحدة ولا جزء من الثانية من الخطأ مما تَعدّون.

وأما حين أقول لم إنَّ طول السنة عند اله ه كذلك كألف سنة، ونقصد بحسب سنين الأرض ذات
المشرقين، فبما أنّ السنة الواحدة من سنين الأرض ذات المشرقين ه تعدل ثلاثمائة وستون سنة مما

ثلاثمائة وستون ألف سنة بحسب الوحدة الحسابية الت = (1000 360 ف) دّون ومن ثم نضربتع
بساعاتم الت ف أيديم ولن تجدونا أخطأنا ولا ف ثانية واحدة؛ إذاً يا قوم إنّ أعلم من اله ما لا تعلمون

وعل ذلك تقيسون، والسؤال الذي يوجهه المهدي المنتظَر إل كافة الأنصار السابقين الأخيار وكافة الزوار،
فهل فهمتم الآن المقصود؟ وذهب العجب من فتواي بما يل: ( بما أنّ اليوم عند اله ف الحساب هو كألف
سنة إذاً الشهر هو كألف سنة والسنة ه كألف سنة )؟ فهل وجدتم الإمام المهدي أخطأ ولو ف ثانية واحدة؟
فلا تُجاملون أحباب قلب، فلم يجعلن اله بأسفِ مجاملتم شيئاً؛ بل أصدقون، فهل فهمتم هذه المعادلة

الحسابية من التاب ذكرى لأول الألباب.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
22 ‐ رجب ‐ 1431 هـ
04 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

11:53 مسـاء
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1250

________

لَست بمجنونٍ لا أع ما أقول، ولست جاهً أقول عل اله ما لا أعلَم ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ولا تثريب عليك فبلِّغ القَوم بِاسم (الإمام ناصر محمد اليمان) حت إذا
حضروا إل موقعنا وتدبروا البيان الحق للذِّكر فسوف يتبين ول الألباب أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو
حقا المهدي المنتظَر، فَلل دعوى برهانٌ، وجعل اله برهان الإمام المهدي أن زاده اله عليهم بسطةً ف علم
كتاب اله القرآن العظيم، والعلم نور، فيف يجتمع النّور والظلمات؟! فيف أقول أنّ الإمام المهدي ما لم

أعلم من اله أنّ الإمام المهدي؟!

ويا أخ الريم فَلنفترض أنّ ناصر محمد اليمان ليس هو المهدي المنتظَر من بعد أن اتَّبعه المسلمون،
ستقيم بسبب أنّهم استجابوا لدعوة الإمام ناصر محمد اليمانفهل يرون أنفسهم قد ضلّوا عن الصراط الم

الذي يدعوهم إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة من ربه وإل تَوحد أمة الإسلام الذين فرقوا دينهم
شيعا ثم فشلوا وذهبت ريحهم كما هو حالهم اليوم؟ أفلا يعقلون؟!

ويا أخ الريم، ذَكر الذين لا يعلمون بقول مؤمن آل فرعون الحيم ف قول اله تعال: {اتَقْتُلُونَ رجً ان
ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو ۖ مبن رنَاتِ ميم بِالْبكاءقَدْ جو اللَّـه بر قُولي

الَّذِي يعدُكم ۖ انَّ اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم [سورة غافر:28].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1250
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=1250
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فانظروا لقول مؤمن آل فرعون الحيم: {وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه ۖ وان
يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم ۖ انَّ اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم، وكذلك

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي يحاجم بالآيات البينات: {وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه}. ولن
المشلة ه لو كان ناصر محمد اليمان لَمن الصادقين {وان يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم ۖ انَّ

اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم.

ويا أخ الريم، إنّ لست بمجنون لا أع ما أقول ولست جاهً أقول عل اله ما لا أعلم بالظن الذي لا
لم البيان الحقع بسطةً ف جديدٍ، وإنّما زادن تابٍ جديدٍ ولا وحه بال ا، ولم يبعثنشيى من الحق غني

للقرآن ل اعلِّم علماء الامة النَّاموس لشف الأحاديث المدسوسة بأن يجعلوا اله هو الحم؛ تصديقًا لقول
اله تعال: {ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [سورة المائدة:50].

ومن ثم أفتاكم اله أين تجدون حمه الحق فيما كنتم فيه تختلفون وأنّه ف كلام اله المحفوظ من التحريف
الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالالقرآن العظيم، وقال ال
آتَينَاهم الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بِالْحق ۖ فََ تَونَن من الْممتَرِين ﴿١١٤﴾ وتَمت كلمت ربكَ

صدْقًا وعد ۚ ْ مبدِّل للماته ۚ وهو السميع الْعليم ﴿١١٥﴾ وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن
سبِيل اللَّـه ۚ ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [سورة الأنعام].

إذًا يا مسلمين؛ يا أيها المعرِضون عن دعوة الاحتام إل القرآن العظيم فإنَّم لم تُعرِضوا عن ذات ناصر
محمد اليمان وإنَّما هو بشَر مثلم؛ بل أنتم معرِضون عن اله فأبيتم أن يون اله هو الحم بينم فيما كنتم

فيه تختلفون ف دينم، وما عل عبده الإمام ناصر محمد اليمان إ أن يأتيم بحم اله من محم كتابه
القرآن العظيم تصديقًا لقول اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق

اله العظيم.

نفس م بينهم وما دعوتُهم إله ليحال ؟! وإنَّما دعوتُهم إلًولا يهتدون سبي فما بال القوم لا يفقهون قو
لأحم بينهم من ذات نفس، وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ

اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سورة آل عمران].

فلربما يقول الذين لا يعلمون: "إنَّما هذه الآية تخص المعرِضين من أهل التاب عن دعوة الاحتام إل كتاب
اله"، ومن ثم يرد عليهم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: ألم تجدوا فريقًا منهم أعرضوا؟ فَلم تحذون
حذوهم وتُعرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله مثلهم؟ فهل اتَّبعتم ملَّتهم؟! أفلا تعقلون؟ وقال اله

تعال: {وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ ۖ
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فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ ﴿٤٩﴾} صدق
اله العظيم [سورة المائدة].

فأي مهدي ينتظرون من بعد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي يدعوهم إل عبادة اله وحمه الحق؟!
َّنفَا ۖ لَالض ا قدَ الْحعاذَا بفَم ۖ قالْح مبر اللَّـه مفَذَٰل} :ه تعالالضلال، وقال ال إ فما بعد الحق
تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾ كذَٰلكَ حقَّت كلمت ربكَ علَ الَّذِين فَسقُوا انَّهم  يومنُونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم

[سورة يونس].

ام إللم تجيبوا دعوة الاحت ممين فَلسلمين؟ لئن كنتم مسلة! ألستُم مم يا معشر علماء الأممن فيا عجب
لك٧٨﴾ فَتَو﴿ يملالْع زِيزالْع وهو ۚ همم بِحنَهيب قْضكَ يبنَّ را} :ه تعاله القرآن العظيم؟! وقال الكتاب ال

دْبِرِينا ملَّوذَا وا اءالدُّع مالص عمتُس و َتوالْم عمتُس  َنَّك٧٩﴾ ا﴿ بِينالْم قالْح َلنَّكَ عا ۖ اللَّـه َلع
قَعذَا واونَ ﴿٨١﴾ وملسم منَا فَهاتبِآي نمون يم ا عمن تُسا ۖ هِملَتَن ضع مادِي الْعبِه نتا ام٨٠﴾ و﴿

الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم
[سورة النمل].

ولن للأسف لَم يبق من الإسلام إ اسمه ومن القرآن إ رسمه المحفوظ من التحريف بين أيديم وأنتم عنه
معرِضون، فبأي حديثٍ ينتظرون أن يحاجهم به المهدي المنتظَر الذي له ينتظرون؟ فهل سوف يحاجهم بغير
حديث اله؟! وقال اله تعال: {فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اللَّـه وآياته يومنُونَ} صدق اله العظيم [سورة الجاثية:6].

ألا واله لو تعمر فيهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عمر دعوة نوح للافرين (ألف سنة إ خمسين
عاما) لَما رضيت بغير اله حما، وقال اله تعال: {ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ} صدق اله

العظيم [سورة المائدة:50].

.ميلج ربر لهم فإنَّهم لا يعلمون، فصه وإنَّا إليه لراجعون، اللهم اغفإنَّا ل

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالَمين..
.د اليمانمحناصر م الإمام المهدي أخُوكم

_____________
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23 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
05 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

12:32 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

{ينادِقص نْتُمنْ كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا قُل}
صدق اله العظيـــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..
:حمزة بما يل اقتباس من بيان أب وما يل

إقتباس

الأستاذ اليمان وحضرتك تتفقون أن الدعاء هو الذى أنجاهم.. فأخبرين أين الدعاء الذى دعوه ف هذه الآية؟ هل ذكر اله
دعاءهم أم إيمانهم؟
:ه تعالوقال ال

َلا منَاهتَّعما والدُّنْي اةيالح يِ فزالخ ذَابع منْهشَفْنَا عنُوا كا آملَم ونُسي مقَو لاا اانُهيما اهفَنَفَع نَتةٌ آميقَر انَتك لافَلَو}
{ينح

صدق اله العظيم.
حضرتك تقول أنهم رأوا عذاب اله.. هم لو رأوا عذاب اله ونزل بهم وقض اله أمره فيف سيرحمهم؟

انته الاقتباس من بيان محمود المصري المن أبو حمزة.

تاب غير الربال حقّق فشف العذاب الميا محمود ومن ي !وأقول: سبحان رب عليه الإمام ناصر محمد اليمان يرد ومن ثم
العزيز التواب الذي من دعاه استجاب؛ رب الوجود، حت لو يون عذاب الساعة تأتيهم ثم يدعون اله من تقوم عليهم الساعة
وهم من أشر الناس ثم يدعون ربهم لأجابهم اله وكشف عنهم الساعة حت حين، إنّ اله عل كل شء قدير، وسبب الإجابة

وذلك لأنّ اله قد وعد عباده وعداً مطلقاً ف محم كتابه، وقال اله تعال: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم
[غافر:60].

ويا محمود، إن سؤالك هو: كيف علمت يا ناصر محمد اليمان أنّ اله كشف العذاب عن قوم يونس بسبب أنّهم دعوا ربهم
شَاي نمو لْهلضي هال شَاي نم} :ه تعالبقول ال عليك ناصر محمد اليمان يرد حين؟ ومن ثم شف العذاب عنهم ومتعهم إلف
ل(40) ب ينادِقص نْتُمنْ كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا (39) قُل يمتَقسم اطرص َلع لْهعجي
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اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ل(40) ب ينادِقص نْتُمنْ كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا قُل} :ه تعالقول ال ر فر وتففتدب
اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم، ومن ثم يتبين لم سبب كشف عذاب
الخزي عن قوم يونس آمنوا بربهم وتضرعوا بالدعاء إل ربهم فاستجاب لهم، ولذلك قال اله تعال: {كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ

ف الْحياة الدُّنْيا ومتَّعنَاهم الَ حين} صدق اله العظيم [يونس:98].

ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا قُل} :ه تعالوأمر، وقال ال أده ه الساعة الت م حتشفوا عن أنفسم بالدعاء تستطيعون أن تّلأن
اله او اتَتْم الساعةُ اغَير اله تَدْعونَ انْ كنْتُم صادِقين (40) بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ

(41)} صدق اله العظيم.

فانظر لقول اله تعال: {بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ} صدق اله العظيم. وكذلك قوم
يونس بسبب الدعاء: {كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا ومتَّعنَاهم الَ حين} صدق اله العظيم [يونس:98].

فما خطبك يا رجل! (تبعسس وترفس) وتحاول أن تخلق الالتباس بأي شل؟ ولن الحق ليس عليه غبار، فواله أنّ قد كتبت
لك بياناً عظيماً وفصلت فيه كثيراً من العلوم الت لم يسبق تنزيلها ف هذا الموقع وقلت أجعله تريماً لك عس أن يحدِث لك
ذكراً، ولنّ أقسم برب العالمين أنّه طار من بين يدي فلم يرِد اله أن نرمك به لأنّ اله يعلم أنّك لا تستحق ذلك فهو بعباده
خبير بصير، وعل كل حال نعود نذكرك عن سبب كشف اله للعذاب ف محم التاب أنه بسبب الدُعاء. تصديقاً لقول اله
تعال: {قُل ارايتَم انْ اتَاكم عذَاب اله او اتَتْم الساعةُ اغَير اله تَدْعونَ انْ كنْتُم صادِقين (40) بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما

تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ة وعلالبصيرة بالمر هذه النقطة إلا من كان أعم ه لا يجادل فشف عنهم العذاب؟ فواله فقوم يونس دعوا غير ال أم تظن
هِمآذَان فو وهفْقَهن ينَّةً اكا قُلُوبِهِم َللْنَا ععجو} :ه تعالتاب، تصديقاً لقول العن فهم ال مستور وحجاب قلبه كنانٌ ضخم

وقْرا وان يرواْ كل آية لا يومنُواْ بِها} صدق اله العظيم [الأنعام:25].

:ه تعالنّه يزيد الأنصار نوراً وبصيرةً من ربهم. تصديقاً لقول ال؟ ولبيانٍ جديدٍ لا يزيدك إلا عم كيف أنّ كل ،بحان ربفس
ا الَّذِينماونَ (124) ورشتَبسي مهانًا ويما متْهادنُوا فَزآم ا الَّذِينمانًا فَايما ٰذِهه تْهزَاد ميا قُولي نم منْهةٌ فَمورس نْزِلَتا اذَا ماو}

ف قُلُوبِهِم مرض فَزادتْهم رِجسا الَ رِجسهِم وماتُوا وهم كافرونَ (125)} صدق اله العظيم. [التوبة].

فيف يا محمود يشف اله عنهم عذاب الخزي ما لم يونوا دعوا ربهم وقالوا ربنا اكشف عنا العذاب إنّا مؤمنون، ومن ثم
كشف اله عنهم عذاب الخزي ومتعهم إل حين؟

ويا رجل، إنّما الإمام ناصر محمد اليمان يبين القرآن بالقرآن، فحين أفتيتُم أنّ اله كشف عنهم عذاب الخزي وذلك لأنّ أعلم
أنّ اله يشف العذاب عن عباده إذا دعوا ربهم، ولذلك نُنبئم بخبركم أنتم أنّم كذلك سوف تدعون ربم فيشف عنم

العذاب كما كشفه عن قوم يونس. تصديقاً لقول اله تعال ف علم الغيب ف التاب: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ}
مودُونَ (15) يائع مَّنا ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كا} :م العذاب. وقال تعالشف عنه فيم اله العظيم، ومن ثم يجيبصدق ال

نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منْتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].
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ولنّك تريد الآية تأت تحمل خبرها مفصلا فيها جميعاً تفصيلا! بل فصل اله كتابه تفصيلا ف آيات متفرقات فإنْ لم تجد
قلب وذات الموضوع كما تجد ناصر محمد اليمان آخر ف موضع ه بذلك ففتيك الآية فحتماً ي موضوع ف معلومةً ف

يفصل لم التاب من ذات التاب، فن من الشاكرين يا محمود، وسوف نتجاوز هذه النقطة ونترك للباحثين عن الحق أن
يحموا فيحموا عقولَهم أينا ينطُق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم وأينا يتّبع الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

23 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
05 ‐ 07 ‐ 2010 م

09:44 مساءا
ـــــــــــــــــــــ

{ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ }
صدق اله العظيـــــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين.
ويا محمود سوف نقتبس من بيانك قول اله تعال ما يل: {ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ (107)

قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ (108)} صدق اله العظيم [المؤمنون].

وترون أنّ محمود يحاج ناصر محمد اليمان بهذه الآية فيستدِل بها أنّ اله لم يجـِب دعاءهم فيخرجهم من
ا ويهوا فىاخْس ونَ (107) قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا ابهم وقالوا: {رالنار برغم أنّهم دعوا رب

تُلِّمونِ (108)} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ومن ثم يرد الإمام ناصر محمد اليمان عل محمود بالحق وأقول أولم تتدبر قولهم ف دعائهم فقالوا: {ربنَا
اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ (107)} صدق اله العظيم [المؤمنون].

فتدبر بالضبط الوعد الذي قطعوه لربهم بقولهم: {فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ}، ومن ثم يتبين لك أنّهم يريدون من
ربهم أن يخرجهم من النار فيرجعهم إل الدُنيا ولذلك قالوا: {فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ}؛ أي إنهم يريدون أن

يرجعهم إل الدُنيا ليعملوا غير الذين كانوا يعملون وذلك هو السبب الذي منع الإجابة لدعائهم من ربهم هو
وتُوا ومفَي هِملَيع قْضي  نَّمهج نَار موا لَهفَرك الَّذِينو} :ه تعالالحياة الدُنيا وقال ال عيدهم إلطلبهم أن ي
را غَيحالص لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهفُورٍ (36) وك لزِي ككَ نَجذَٰلا كذَابِهع نم منْهع خَفَّفي
الَّذِي كنَّا نَعمل اولَم نُعمركم ما يتَذَكر فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير فَذُوقُوا فَما للظَّالمين من نَصيرٍ (37)}

صدق اله العظيم [فاطر].
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وحصحص الحق وتبين لك يا محمود البيان الحق للآية الت تحاجن بها ف قول اله تعال: {ربنَا اخْرِجنَا
منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ (107) قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ (108)} صدق اله العظيم [المؤمنون]؛ أنّهم
فعلا كان طلبهم ف الدعاء من ربهم أن يخرجهم فيعيدهم للدنيا ليعملوا غير الذي كانوا يعملون، ولن ليس
ف ذلك الدُعاء حجة لهم عل ربهم بل أقام اله عليهم الحجة وذكرهم أنّه عمرهم ف الحياة الدُنيا وأرسل
لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو} :ربهم وقال تعال ة علون لهم الحجلا ت سل حتإليهم الر

صالحا غَير الَّذِي كنَّا نَعمل اولَم نُعمركم ما يتَذَكر فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير فَذُوقُوا فَما للظَّالمين من
نَّصيرٍ} صدق اله العظيم.

فانظر كيف أنّ اله أقام عليهم الحجة وقال لهم: {اولَم نُعمركم ما يتَذَكر فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير فَذُوقُوا
َّىل نْذِرِينمو شِّرِينبم ًسر} :ه تعاله العظيم، وذلك تصديقاً لقول اليرٍ} صدق الن نَّصم ينملظَّالا لفَم

يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اله عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:165].

فهم يرجون من ربهم أن يرجعهم إل الدُنيا ويسأل اله ذلك من بعد موته مباشرةً جميع الذين ماتوا وهم
ِّلونِ (99) لَعجِعار بر قَال توالْم مدَهحا اءذَا جا َّتح} :ه تعالكافرون، ولا تزال تلك دعوتهم. وقال ال

اعمل صالحا فيما تَركت كَّ انَّها كلمةٌ هو قَائلُها ومن ورائهِم برزَخٌ الَ يوم يبعثُونَ (100)} صدق اله
العظيم [المؤمنون].

فتلك الرة إل الدُنيا يتمنونها الافرون ولذلك قال اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل انْ
ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنْصرونَ (54) واتَّبِعوا احسن ما انْزِل الَيم من ربم من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب بغْتَةً

(56) رِيناخالس نلَم نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس نْ تَقُولونَ (55) ارتَشْع  نْتُماو
نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و(57) ا ينتَّقالْم نم نْتَل دَانه هنَّ الا لَو تَقُول وا

الْمحسنين (58) بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين (59)} صدق اله العظيم
[الزمر].

فانظر لقولهم: {او تَقُول لَو انَّ اله هدَان لَنت من الْمتَّقين}؛ ويقصدون لو أن اله هداهم ف الحياة الدُنيا
{لَنت من الْمتَّقين}، ومن ثم تمنّوا الرجعة إل الحياة الدُنيا ليس حباً فيها وإنّما ل يونوا من المحسنين
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول وا} :ه تعالفيعملوا غير الذي كانوا يعملون فيها من قبل، ولذلك قال ال

كرةً فَاكونَ من الْمحسنين (58) بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين (59)} صدق
اله العظيم.

ولن الحجة لهم عل ربهم لو أنّهم يسألون اله بحق رحمته الت كتب عل نفسه أن يغفر لهم فيقولوا: {ربنَا
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ظَلَمنَا انْفُسنَا وانْ لَم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23]، فمن ثم
يجيب اله دعاءهم لو يسألوا اله رحمته ولا يطلبوا منه أن يعيدهم إل الدُنيا ل يعملوا غير الذي كانوا

يعملون، ورحمة اله ه حجة عباده عل ربهم حين يسألونه رحمتَه معترفين بظلمهم لأنفسهم، وتلك
اللمات الحق ه الت تلقّاها آدم وزوجته من ربهم فلمهم اله بوح التفهيم إل قلوبهم. تصديقاً لقول اله

تعال: {فَتَلَقَّ آدم من ربه كلماتٍ فَتَاب علَيه انَّه هو التَّواب الرحيم} صدق اله العظيم. [البقرة:37].

ونَنَنَا لَنمحتَرلَنَا و رتَغْف نْ لَمانَا ونْفُسنَا انَا ظَلَمبر ربهم: {قَا قولهم بالدعاء إل لمات؟ وههذه ال فما ه
من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23].

ويا محمود، إنّما الإمام المهدي يريد أن يعلِّم عباد اله بشل عام مسلمهم وكافرهم كيف ينقذون أنفسهم من
عذاب ربهم ف الدُنيا وف الآخرة لأنّ الإمام المهدي يريد أن يساعدَهم من أجل تحقيق هدفه النعيم الأعظم،

وأما أنت فتزيدهم إحباطاً ويأساً من رحمة اله، هداك اله. أفلا تعلم عن سبب بقائهم ف عذاب جهنم؟ فذلك
تمحر نوا مسئكَ يولَٰئا هقَائلو هاتِ الوا بِآيفَرك الَّذِينو} :ه تعاله وقال البسبب يأسهم من رحمة ال

واولَٰئكَ لَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [العنبوت:23].

ا هال حور نم سايي  نَّها} :ه تعالحدّ ذاته مزيدٌ من ظلمهم لأنفسهم. وقال ال ه ففاليأس من رحمة ال
الْقَوم الْافرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:87].

فن من الشاكرين أن ابتعث اله الإمام المهدي ف أمتك الت تعيش فيها ليهديم بالبيان الحق للقرآن
المجيد إل صراط العزيز الحميد.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين.
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم؛ المهدي أخو البشر ف

______________
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- 10 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
06 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

10:13 مساءا
ـــــــــــــــــــــ

{ ةرخا نوا مسئقَدْ ي هِملَيع هال با غَضما قَولَّوتَتَو  نُواآم ا الَّذِينهيا اي }
صدق اله العظيـــــم ..

سئا يمك ةرخا نوا مسئقَدْ ي هِملَيع هال با غَضما قَولَّوتَتَو  نُواآم ا الَّذِينهيا اه الرحمن الرحيم {يبسم ال
ه ربالمرسلين والحمدُ ل عل ه العظيم [الممتحنة:13]، وسلامورِ} صدق الابِ الْقُبحصا نم فَّارْال
العالمين، بمعن أنهم يئسوا من رحمة اله أن يرحمهم ف الآخرة كما يئس الفار من أصحاب القبور،

ولذلك اتخذوا الشيطان ولياً من دون اله لأنهم يعلمون أنه الشيطان عدو اله رب العالمين، ولنهم يريدون
أن يساعدوه ف إضلال البشر حت يونَ جميع البشر معهم ف نار جهنم. وقال اله تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ

كما كفَروا فَتَونُونَ سواء فَلا تَتَّخذُوا منْهم اولياء} صدق اله العظيم [النساء:89].

فيا رجل لا تن منهم فتجعل الناس ييأسوا من رحمة اله، ويا رجل ما خطبك لم تفقه البيان الحق؟ فقد بينّا
لك السبب بالحق عن عدم إجابتهم لأنهم يئسوا من رحمة اله أن يرحمهم فيخرجهم من ناره فيدخلهم برحمته
جنّته ولذلك يريدون من ربهم أن يعيدهم إل الدُنيا ل يعملوا غير الذي كانوا يعملون؛ بمعن أنّهم لم يسألوا
اله رحمته فيقولوا: {ربنَا ظَلَمنَا انْفُسنَا وانْ لَم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم

[الأعراف: 23].

وعل كل ليس لدي فرصة الآن للرد فانتظر منّ رداً مفصلا تفصيلا من محم كتاب اله ف هذه النقطة
قدره، ونريد أن نهدي ببيان هم حقالمنتظَر والذين لم يقدروا رب كونها من أهم نقاط الحوار بين المهدي

الآت حت الشياطين الذين يئسوا من رحمة اله كما يئس الفار من أصحاب القبور علّهم يهتدون أو يزيدهم
رِجساً إل رجسهم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين.
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.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:41 مسـاء
________

الرد عل المعرف (آية ف القرآن) :
فهل ينفع الاستنار يا من ولَّيتُم الأدبار، يا قادة الأقطار ومفت الديار ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
والتابعين للحق إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ويا أيها العالم الذي سجل لدينا بمعرف (آية ف القرآن) : {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه} صدق اله العظيم [آل
عمران:7]، وقد علمنا ما تقصده بالضبط! هو أنك تريدنا أن نتّبع السنة النَّبوية وحسبنا ذلك ونترك القرآن
جانباً بحجة أنّه لا يعلم تأويله إ اله، وقمت بقطع الآيات ف ذات الموضوع ف قول اله تعال: {هو الَّذِي

انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ فَيتَّبِعونَ
لك نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع خُونَ فاسالرو ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابم

من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ا من آيةزءذات الموضوع ج نة ولذلك قطعت من هذه الآيات التترى فالس وبما أنّك لا تريد أن تتّبع إ
واحدة وه قول اله تعال: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه} صدق اله العظيم! أفلا تخاف اله وتتّقيه أيها المسلم؟
فهذا هو افتراء عل اله أنّه قال أنّه ما يعلم بتأويل القرآن إ اله سبحانه وتعال علواً كبيراً وذلك لأنَّ اله لم
ه عن آيات كتابه القرآن العظيم أنَّ منها آياتأفتاكم ال ه ما لم يقُل يا رجل؟ بلال يف تقول عليقُل ذلك ف
،بينم ل ذو لسانٍ عربك نة وجاهلُها ويدرك ما جاء فيهمالا معال نلُهتاب يعقال ما نه ماتحم ناتبي

ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالتاب تصديقاً لقول الال ما نه هال وجعلهن
الْتَابِ} صدق اله العظيم.

إ ا جاء فيهنعرِض عمأغلب آيات القرآن العظيم لا ي نم وهم وجاهلنات لعالمبي ماتحم وتلك آيات
الفاسقون نظراً لأنهن بينات لعالمم وجاهلم ظاهرهن كباطنهن لا يعرض عما جاء فيهن إ الفاسقون
تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].
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ومن ثُم أفتاكم عن آياتٍ اخرى متشابهات من القرآن يحملن من أسرار التاب ولا يعلم بتأويلهن إ اله
ويعلم بتأويلهن الراسخون ف علم التاب ليجعلهن اله المعجزة للأئمة المصطفين الأخيار ف كل عصر،
ولم يجعلهن اله الحجة عليم ولم يأمركم اله باتباع ظاهرهن؛ بل أمركم اله أن تردوا علمهن له العليم

الحيم حت يبعث اله لم إماماً كريماً يفصل لم ما يشاء اله منه؛ بل أمركم اله أن تتّبعوا آيات التاب
المحمات ولم يأمركم أن تتّبعوا المتشابهات مع أحاديث الفتنة الت تأت ف السنة النَّبوية مخالفة لآيات

التاب المحمات من آيات ام التاب إ أنّ من الأحاديث ما يأت يتشابه مع ظاهر أحد الآيات
المتشابهات تماماً تجدونه يتشابه مع ظاهرها بالضبط.

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: أليست الآيات المتشابهات لا يعلم بتأويلهن إ اله ويعلم بتأويلهن من يشاء
من الراسخين ف العلم؟ وهذا يعن أنّ تأويلهن غير ظاهرهن، ولن حديث الفتنة الموضوع جاء مطابقاً

لظاهرهن، ولن الحديث المفترى جاء مخالفاً لآيات التاب المحمات غير أنّه جاء متشابهاً مع أحد الآيات
المتشابهة ف ظاهرهن مع حديث الفتنة الموضوع، وبما أنّ الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق ف محم القرآن

ويريدون أن يتّبعوا السنة فقط اتَّبعوا الآيات المتشابهات ف ظاهرهن مع حديث الفتنة الذي يريد إثباته
وإتّباعه لأنّه أصلا لا يريد اتّباع القرآن؛ بل يتّبع السنة النَّبوية فقط، وإنّما يتّبع من القرآن ما تشابه مع تلك

الأحاديث وه فتنةٌ موضوعةٌ ما دام جاء الحديث يخالف لأحد الآيات المحمات فهو حديث فتنة موضوع
وتزعمون أنّه جاء تأويل لتلك الآية الت لا تزال بحاجة للتأويل! ولن لم يأولها شيئاً لأنّه جاء مطابقاً لظاهرها
ولن ظاهرها غير باطنها! ولذلك لا يعلم بتأويلها إ اله وليس من يقرأها يستطيع فهمها وذلك لأنّ بيانها غير

خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالظاهرها. ولذلك قال ال
ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم
اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله

العظيم.

ويا معشر علماء الشيعة والسنة الذين أضلّتهم الأحاديث والروايات ضلالا كبيراً فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا
امتهم، فإنّم جميعاً تتّبعون السنة المفتراة عن النَّب وتحسبون أنّم مهتدون! فيف يهتدي إل الحق من يتّبع

حديثاً أو روايةً جاءت مخالفة لآيات التاب المحمات الت لا يفر بها إ الفاسقون؟ تصديقاً لقول اله
تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم.

فتعالوا لنعلّمم كيف تستطيعون أن تُفرقوا بين الحديث الحق والحديث المفترى؛ فإنّم سوف تجدون من
أحاديث الفتنة الموضوعة ما يأت متشابهاً مع آية ف القرآن، ولن قد يون هذا الحديث هو حقّاً جاء ليزيد
آيةً ف التاب بياناً وتوضيحاً، وقد يون حديث فتنة موضوع، وتعالوا لنعلّمم كيف تستطيعون أن تعلموا
علم اليقين أنّه حديث حق أو حديث فتنة موضوع، ولسوف نُفتيم بالحق وإنّا لصادقون. فإذا جاء الحديث
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يشابه أحد الآيات ف القرآن العظيم غير أنّه جاء مخالفاً لأحد الآيات المحمات ف محم القرآن العظيم
فاعلموا أنّ ذلك الحديث حديث فتنة موضوع من عند غير اله ورسوله لا شكّ ولا ريب، وذلك لأنّ الحديث
الحق عن النَّب إنّما يأت ليزيد أحد آيات التاب بياناً وتوضيحاً. تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ

لن يأت ه العظيم [النحل:44]. إذاً، الحديث الحقونَ} صدق الرَتَفي ملَّهلَعو هِملَيا لا نُزلنَّاسِ مل نيتُبل رالذِّك
إ ليزيدَ القُرآنَ بياناً وتوضيحاً وليس ليخالف محمه البين، أفلا تعقلون؟

ويا معشر علماء السنة والشيعة فإنّم جميعاً تتّبعون السنةَ فقط وليس الفرق بينم إ أنّ الشيعة لا يأخذون
إ الأحاديث الت وردت عن طريق أئمة آل البيت ف معتقدهم، وأما السنة فيأخذون الأحاديث والروايات

عن طريق الثقات من الصحابة بشل عام.

إذاً، جميع علماء الشيعة والسنة يتّبعون الأحاديث والروايات فقط بغض النظر هل تخالف لمحم القرآن!
ولن حين تأت آيةٌ تتفق مع ما لديهم فسرعان ما تجدونهم يجاهدون بالقرآن مخالفيهم جهاداً كبيراً! ولن

حين تأت آيةٌ محمةٌ لعالمهم وجاهلهم غير أنّها مخالفةٌ لأحد الأحاديث أو الروايات فتجدونهم يعرِضون عن
القرآن ويقولون: "لا يعلم تأويله إ اله" كما يقول أهل السنة والجماعة، وكذلك الشيعة حين تأت آيةٌ مخالفةٌ

لحديثٍ أو رواية فتجدونهم يعرضون عن القرآن ويقولون: "إنَّ للقرآن أوجهاً متعددة"!

وهيهات هيهات يا معشر الشيعة والسنة، لقد جعل اله الإمام المهدي المنتظَر لم بالمرصاد، وأقسم باله
العظيم قسماً مقدماً من قبل الحوار أن لو يجمع اله كافة علماء الشيعة والسنة الأحياء منهم والأموات
أجمعين ف طاولة الحوار للمهدي المنتظر لأخرسن ألسنتهم بالحق من محم كتاب اله وآتيهم بتأويل

المتشابه الذي يحاجون به خيراً منهم وأحسن تفسيراً وتأويلا وأهدى سبيلا، حت لا يجد الذين لا تأخذهم
العزة بالإثم منهم ف صدورهم حرجاً مما قضيت بينهم بالحق ويسلّموا تسليماً، إ الفاسقون منهم الذين

:ه تعالقول ال م كتابه فحم ه فيهم فمات فسبقت الفتوى من الحتاب المال يعرضون عن آيات أم
{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم.

ويا معشر علماء السنة والشيعة وكافة الفرق الاخرى الذين فرقوا دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم
فرحون إنّ ابشّركم بعذابٍ عظيم، وذلك لأنّم خالفتم أمر اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {و تَونُوا
كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

وأرى كل طائفة منم يزعمون أنّهم هم عل الحق وأنّهم هم الطائفة الناجية وما دونهم هالون! هيهات
هيهات لما تفترون، وتعالوا لنعلّمم بالطائفة الناجية: هم الذين لا يشركون باله شيئاً من المسلمين تصديقاً
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لقول اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم
[الشعراء].

ة من المسلمين، وليس العلماء الذين يتّبعون الاتّباع الأعمكافة الفرق الإسلامي وجدون فوهؤلاء قد ي
ويقولون عل اله ما لا يعلمون فأولئك يحملون وزر فتواهم ووزر من اتّبع فتواهم من المسلمين الغير علماء
ا ۗ لْمرِ عم بِغَيلُّونَهضي زَارِ الَّذِينوا نمو ۙ ةاميالْق مولَةً يامك مهزَارولُوا امحيل} :ه تعالتصديقاً لقول ال

ساء ما يزِرونَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ماً معروفاً أنّه من علماء الدين؛ بلرهان للفتوى حين يسأل عالب بالبطاله أن يوذلك لأنّ المسلم لم يأمره ال
يسمع الفتوى ويذهب إل حال سبيله، وإذا كانت الفتوى بغير علم من اله فسوف يتحمل وزرها العالم

فله أجرها وأجر من اتّبع فتواه إل ن لو كانت فتوى حقول ،ه والسائل منها بريءمن ال بغير علم فتالم
يوم الدين. ألا وإنّ منبر العالم هو منبر عظيم وقد أمر اله طالب العلم الذي ذهب ليطلب العلم ل يرجع
إل قومه ليعلّمهم دينَهم ويضء طريقهم، وما كان لجميع المسلمين أن ينفروا جميعاً لطلب العلم فيونوا
لن كم نَفَر افَّةً ۚ فَلَووا كرنفينُونَ لموانَ الْما كمو} :ه تعالفرقةٌ منهم. تصديقاً لقول ال جميعاً؛ بل لماءع
فرقَة منْهم طَائفَةٌ لِّيتَفَقَّهوا ف الدِّين ولينذِروا قَومهم اذَا رجعوا الَيهِم لَعلَّهم يحذَرونَ ﴿١٢٢﴾} صدق اله

العظيم [التوبة].

وهم المرمون بين يدي ربهم لئن اتَّبعوا شرط اله لطالب العلم وهو أن يستخدم عقله ويطلب العلم من أهله
تصديقاً لقول اله تعال: {فَاسالُوا اهل الذِّكرِ ان كنتُم  تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [النحل:43].

ومن أهل الذّكر الإمام ناصر محمد اليمان، غير أنّ ناصر محمد اليمان قد يون من الذين يتَّبعون أمر اله
فلا ينطق إ بالحق من الذين لا يقولون عل اله ما لا يعلمون، وقد يون من الذين اتّبعوا أمر الشيطان من
الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فيقول "فإن أخطأت فمن نفس" فأضل نفسه وأضل امتَه نظراً لأنّه قال

عل اله ما لم يعلم.

وبق لديم هو: كيف تعلمون أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً من أهل الذكر سراج منير للامة طريقها من
بعد رسوله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ فلا ولن تستطيعوا أن تعلموا ذلك علم اليقين حت يتفر طلاب العلم
والباحثون عن الحق ف سلطان علم ناصر محمد اليمان تصديقاً لقول اله تعال: {انْ عندَكم من سلْطَانٍ
بِهـٰذَا ۚ اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٦٨﴾ قُل انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ ﴿٦٩﴾}

صدق اله العظيم [يونس].
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ومن ثُم تتفرون ف سلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان هل هو من عند الرحمن لا شك ولا ريب؟ وإذا
كان من عند الرحمن فحتماً ستجدون عقولم ترضخ للحق من ربم وتقبل به وذلك لأنّ الحق لا ينبغ له أن

ب العلم الحقُّري للإنسان إذا استخدم عقله، وذلك هو شرط الرحمن لطخالف العقل والمنطق الفي
مصابيح المنابر للامة الذين لا ولن يتّبعوا الاتّباع الأعم حت لا يضلّوا أنفسهم ويضلّوا امتهم؛ بل يستخدموا
ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالعقولهم من قبل الاتّباع. تصديقاً لقول ال

كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ولذلك تجدون الإمام الحق من ربم يأمركم أن تستخدموا عقولم من قبل أن تصدّقوا وتتّبعوا الإمام ناصر
محمد اليمان، وذلك لأنّ ناصر محمد اليمان قد يون المهدي المنتظَر الحق من ربم وقد يون شيطاناً
أشراً من الذين يضلّون أنفسهم ويضلّون امتهم، ولذلك يأمركم ناصر محمد اليمان أن تنظروا إل البينة

الت يحاجم بها من ربه وسوف تجدون بصيرة ناصر محمد ه ذاتها بصيرة جدّه محمد ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ القرآن العظيم لا شك ولا ريب تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ اتْلُو الْقُرآنَ ۖ فَمن اهتَدَىٰ فَانَّما

يهتَدِي لنَفْسه ۖ ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ّه ‐ صلحمداً رسول الم نة ويقول: "إنّما تلك الآية تخصأحد علماء الشيعة والس أن يقاطعن ما يودولرب
ََف} :ه تعالجاهد الناس بالقرآن جهاداً كبيراً، تصديقاً لقول اله أن يه عليه وآله وسلّم ‐ الذي أمره الال

تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان]". ومن ثُم يرد عليه الإمام
نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعالوأقول: قال ال حمد اليمانتّبِع ناصر مالم

اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

فهل تنتظرون المهدي المنتظَر يأت مبتدعاً وليس متّبِعاً؟ أفلا تعقلون؟ وما دمت متّبِعاً وناصراً محمداً ‐
جاهدَ الناسرسولَه أن ي هأمر ال الناس بالبصيرة الت حاجأن ا ه عليه وآله وسلّم ‐ فلا بدّ لال ّصل
بالقرآن جهاداً كبيراً حت يعلموا أنّه الحق من ربهم أو يحم اله بينهم بالحق وهو أسرع الحاسبين.

ويا أيها الضيف الريم، أهلا وسهلا بك ف طاولة المهدي المنتظَر العالمية للحوار فنحن لا نحجب من جاء
يحاورنا بالحوار المحترم وليس بالسب والشتم؛ بل بِسلطان العلم والقرآن هو الحم، والحم الحق من اله
لأنّ اله هو الحم بين المختلفين، وإنّما نأتيهم بحم اله بينهم بالحق فيما كانوا فيه يختلفون، وليس محمدٌ

رسول اله ولا ناصر محمدٍ هما الحم؛ بل الحم هو اله، وإنّما نأتيم بحم اله من محم كتاب اله
تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالم تتّقون، تصديقاً لقول الل لعلفصالم

مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].
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أم إنّم ترون ناصر محمد اليمان يأتيم بحم من رأسه من تلقاء نفسه حت تقولوا اتَّق اله يا ناصر محمد
اليمان؟ ويا سبحان رب! ولن يشهد عل اله والمبصرون للحق من ربهم أنّ آتيم بحم اله بينم
أستنبطه لم من محم كتابه، أفلا تعقلون؟ فيف أنّم ترون الحق باطلا والباطل حقاً! أفلا تتفرون؟

ومثل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ومثلم كمثل رجل ف مركز حلقة من الرجال وقال
الرجل الذي ف مركز الحلقة: أشهدُ أن لا إله إ اله وحده لا شريك له، ومن ثُم ضجت عليه الحلقة وقالوا

بلسانٍ واحدٍ: "اتَّق اله يا رجل أفلا تخاف اله؟ فيف تفتري عل اله؟ بل أنت من المبطلين الجاهلين الذين
يقولون عل اله ما لا يعلمون"! ومن ثُم يقوم الرجل من بينهم غضبانَ أسفاً ويقول لهم: لبئس التقوى تقواكم
ولبئس الإيمان إيمانم يا من ترون الحق باطلا والباطل حقاً! أفلا تعقلون؟ فيف أنّم تعظون ناصر محمد
ر ولست المهديأنت شيطان أش ؛ بلحمد اليمانه يا ناصر مال واحداً تلو الآخر وتقولون له: "اتَّق اليمان
المنتظَر؛ بل أنت مدسوس من أمريا وإسرائيل؛ بل أنت فتنةٌ للمؤمنين! ومن ثُم تُنادون أن أصروا عل ما

بين يديم من الأحاديث والروايات، إنّ هذا لشء يراد بدينم". ومن ثُم يرد عليم الإمام المهدي ناصر
كلمة التوحيد ونف يا قوم تجدون شياطين البشر من اليهود يدعون إل م: ومنذ متوأقول ل حمد اليمانم
اللَّـه عذَا دا نَّهم بِاذَٰل} :ه تعالوقال ال ،ه خليلالَتجدونهم يتخذون من أشرك بال ه؟ كلا وربالشرك بال

وحدَه كفَرتُم ۖ وان يشْركْ بِه تُومنُوا ۚ فَالْحم للَّـه الْعل الْبِيرِ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ألا واله الذي لا إله غيره إنَّ دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان له الدّعوة الحق الت جاء بها كافة
المسلمين من رب العالمين أن اعبدوا اله رب وربم وابتغوا إليه الوسيلة وتنافسوا ف حب اله وقُربه وما

أنا إ بشر مثلم، ول ف رب من الحق ما لم ولا فرق بين وبينم إ بالتقوى، فاتّقوا اله وتنافسوا مع
ف م أن تُنافسونل لا يحق ه سبحانه حتولد ال م ولسته مثلالمعبود، وإنّما أنا عبد ل الرب العبيد إل

حب اله وقُربه، وإنّما لو كان له ولدٌ سبحانه فقد أصبح الحق له كالحق الذي لأبيه. وقال اله تعال: {قُل ان
كانَ للرحمـٰن ولَدٌ فَانَا اول الْعابِدِين ﴿٨١﴾ سبحانَ رب السماواتِ وارضِ رب الْعرشِ عما يصفُونَ

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

إ ما دمت لست عدم تعظيم أدعوكم إل الشاهدين؛ بل ه خيروال بحق ه أن أقول ما ليس لوأعوذُ بال
عبد إ ريم لعبدٍ علفلا ت ،ه سواءم ما دمنا عبيداً لأكثر من رب ف حق م، إذاً فليس له مثلعبداً ل

بالتّقوى، فاتّقوا اله ولا تعبدوا سواه ولا تعظّموا عبيده من دونه ولا تُشركوا ف عبادة ربم أحداً ولا تدعوا
مع اله أحداً ومن ثُم يجعلم من عباده المرمين الذين أخلصوا عبادتهم لربهم، ألا له الدّين الخالص وما
يؤمن أكثركم باله إ وهم مشركون بسبب تعظيم رسلم وأنبيائم وأهل الرامات منم، فهل بدل أن تفعلوا

كفعلهم حت يرمم اله كما كرمهم؟ ولن للأسف بدلا عن ذلك تدعونهم من دون اله لأنّم حصرتم
التريم عليهم من دونم! فأشركتم باله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً يا معشر المسلمين
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المشركين باله.

ولربما يود أن يقاطعن أحد فطاحلة علماء المسلمين ويقول: "يا ناصر محمد اليمان لربما إنّك نصران أو
يهودي! فلماذا تقول إنّ المسلمين مشركون؟ بل المشركين هم اليهود والنّصارى، أما نحن المسلمون فنحن
لم نعظّم محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل نؤمن إنّما هو عبد له مثلنا". ومن ثُم يرد عليهم
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل تشهدون بأنّ الوسيلة إل اله ه لجميع عباده أم إنّم
حصرتموها عل محمدٍ رسولِ اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ من دون المسلمين؟ ومعلوم وسوف
ه فال حمدٌ رسوله عليه وآله وسلّم، فقد أمرنا مال ّه صللمحمدٍ رسول ال الوسيلة ه تقولون: "بل

الحديث الحق أن نسأل اله له الوسيلة وذلك لأنّ الوسيلة ه أعل درجة عند اله لا تنبغ إ لعبدٍ من عبيد
اله ولذلك أمرنا محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن نسأل له الوسيلة". ومن ثُم يرد عليم
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول لم: تعالوا لنُحم أولا العقل والمنطق ومن ثُم ننظر حم العقل
والمنطق، فهل من المعقول أن يأمركم محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ بغير ما أمره اله؟
وحتماً سوف تجدون رد الحم من عقولم عليم فتقول: "كلا، فليس من المنطق أن يأمر محمدٌ رسول اله
امته بغير ما أمره اله ف محم كتابه، فلا ينبغ له ولن يقبل هذا العقل والمنطق". ومن ثُم يرد عليم الإمام

ناصر محمد اليمان وأقول: فتعالوا لننظر سوياً ما أمر اله به رسوله ف محم كتابه، فهل أمره أن يأمر
امته أن يحصروا له الوسيلة إل اله من دونهم، وسوف نجد العس للإدراج المفترى المدسوس ف الحديث

الحق ونجد أنّ اله أمر رسوله أن ينادي ف الذين آمنوا ويقول لهم: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا
الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

أفلا ترون ما أسهل أن تشفوا الأحاديث المدسوسة أو الإدراج الزائد ف الحديث الحق؟ وسوف تجدون
الباطل عل طول يأت بينه وبين محم التاب اختلافاً كثيراً؛ بل العس تماماً، وذلك لأنّ الحق والباطل

نقيضان مختلفان، فمن يجيركم من عذاب اله يا من اتّخذتموه مهجوراً بحجة أنّه لا يعلم بتأويله إ اله! ولم
يقل اله ذلك أنّه لا يعلم بتأويل القرآن كلّه سواه؛ بل عل اله تفترون؛ بل قال اله إنَّ الآيات المتشابهات فقط

تشابهات ليست إالآيات الم نلمن يشاء من عبيده، ول فهم ببيانهنه ويال إ لا يعلم بتأويلهن الت ه
تقريباً عشرة ف المائة؛ بل أغلب القرآن بنسبة تسعين ف المائة آيات محمات بينات هن أم التاب

تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله
العظيم [البقرة].

أفلا ترى أخ الريم إنَّك لمن الخاطئين؟ فن من الشاكرين أن جعلك اله ف امة المهدي المنتظَر، فم
تخيلت الامم من قبلم بعث الإمام المهدي وينتظرون بعثه العام تلو الآخر وكلّما انقض عام ظنّوا أنّ اله
سوف يبعثه ف العام الذي يليه، حت جاء قدر بعث المهدي المنتظَر ف هذه الامة المعدودة لبعثه؛ الذين لا
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يأمرون بالمعروف ولا ينهون عن المنر وهم يعلمون كيف يصنع شياطين البشر من اليهود بإخوانهم حول
عتدين علة المؤمنين ولم يتداعوا لحماية إخوانهم من المة الدين وأخوولم تأخذهم حمي المسجد الأقص
حرماتهم وهم ينظرون كيف أنّ اليهود يخرجون إخوانهم من ديارهم ويستحلّون أعراضهم وينهبون أموالهم
ك ساكناً قادة المسلمين وعلماؤهم وكأنّ الأمر لا يعنيهم شيئاً! وجعلوا الجهاد فويسحقون ديارهم ولم يحر
سبيل اله هو أن يقولوا: "نحن نستنر ما يفعل العدو الصهيون بإخواننا ف فلسطين"! ومقتم اله يا معشر
الذين يقولون ما لا يفعلون وكبر مقتاً عند اله أن تقولوا ما لا تفعلون، فهل ينفع الاستنار يا من ولّيتم الأدبار

يا قادة الأقطار ومفت الديار؟ لقد طمع اليهود الآن بهدم المسجد الأقص لأنّهم علموا أن قادتم جبناء قد
مسهم الوهن وحب الدنيا والسلطان! فلا يهمهم إ عروشهم، فإذا طمأنتهم أمريا عل عروشهم فاطمأنّت
ه إذا لم تنفروا فم يا من رضيتم بالحياة الدنيا من الآخرة واطمأننتم إليها من يجيركم من عذاب القلوب

سبيل اله للدفاع عن بيت اله المعظّم المسجد الأقص الذي بارك اله حوله للمؤمنين وللدفاع عن إخوانهم
وديارهم وأرضهم وعرضهم وللدفاع عن المساجد لربهم! وقال اله تعال: {ولَو دفْع اللَّـه النَّاس بعضهم
ۗ هرنصن يم نَّ اللَّـهرنصلَيا ۗ ويرثك اللَّـه ما اسيهف رذْكاجِدُ يسمو اتلَوصو عبِيو عاموص تدِّمضٍ لَّهعبِب

انَّ اللَّـه لَقَوِي عزِيز} صدق اله العظيم [الحج:40].

مكرنصن يا} :ه تعالكم وعتاده وأسلحته؟ فتذكروا قول الة عدوم مهما كانت قوه لنصر ال أفلا تثقون ف
اللَّـه فََ غَالب لَم ۖ وان يخْذُلْم فَمن ذَا الَّذِي ينصركم من بعدِه ۗ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿١٦٠﴾}

صدق اله العظيم [آل عمران].

أم إنّ الذين لا يعلمون يظنّون أنّهم ف مأمن من الإمام ناصر محمد اليمان كونه يدعو الناس لعدم الفساد
ف الأرض وعدم سفك دماء الناس بغير الحق فيظنّون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان سوف يظل دائماً رجل

السلام بين كافة شعوب البشر إل العالَم وأدعو إل العالَم؟ وأقول نعم أنا رجل السلام ف السلام ف
التعايش السلم بين المسلم والافر، ولن الذي يأب السلام ويريد الفساد ف الأرض فيعتدي عل المسلم
أو الافر فيسفك دماءهم بغير الحق، فأقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش

العظيم ليجدنّ الإمام الطيب ناصر محمد اليمان لهو أشدُّ بأساً وأشدُّ تنيلا من بين خلفاء اله الذين
ن يحتسب، وذلك لأنّ قلبما لم ي الأرض جميعاً، وليجدنّ من الإمام ناصر محمد اليمان استخلفهم ف
ح وليس ميتاً، ولذلك هو من أشدّ البشر غيرةً عل حرمات اله ومن أشدّهم غضباً له وذلك من عظيم
حب لرب، فيف لا يغضب الحبيب عل حرمات حبيبه عل قدر حبه؟ ولن حب لرب لشديد وليس له
ة فروا القُبوطي ون شديدة وعنيفة، فإذا قام اليهود بهدم المسجد الأقصة الفعل ستحدود ولذلك رد

السماء إل النهر ولم يعلن الاعتراف قادة العرب والمسلمين بقيادت لهم ف سبيل اله، فإذا لم يفعلوا فلن
أموت بغيظ ولسوف يعلمون من أضعف ناصراً وأقل عدداً.
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ويا امة الإسلام استعدوا للجهاد ولسوف نقودكم لمنع الفساد ف البلاد جميعاً لتونوا خير امة اخرجت
للناس تأمرون بالمعروف وتنهون عن المنر وتؤمنون باله فترفعوا ظلم الإنسان عن الإنسان، فإن أبيتم

فاعلموا أنّ اله ناصر عبده، فاتّقوا فتنةً لا تصيبن الذين ظلموا منم خاصة واعلموا أنّ اله لشديدُ العقاب..

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الأرض الإمام المهدي ه فخليفة ال

__________________
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- 22 -
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:41 مسـاء
_________

الرد عل المعرف (آية ف القرآن):
فهل ينفع الاستنار يا من ولَّيتُم الأدبار، يا قادة الأقطار ومفتي الديار ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
والتابعين للحق إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ويا أيها العالم الذي سجل لدينا بمعرف (آية ف القرآن): {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه} صدق اله العظيم [آل
عمران:7]، وقد علمنا ما تقصده بالضبط! هو أنك تُريدنا أن نتّبع السنة النَّبوية وحسبنا ذلك ونترك القرآن
جانباً بحجة أنّه لا يعلم تأويله إ اله، وقمت بقطع الآيات ف ذات الموضوع ف قول اله تعال: {هو الَّذِي

انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ فَيتَّبِعونَ
لك نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع خُونَ فاسالرو ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابم

من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ا من آيةزءذات الموضوع ج نة ولذلك قطعت من هذه الآيات التترى فالس وبما أنّك لا تُريد أن تتّبع إ
واحدة وه قول اله تعال: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه} صدق اله العظيم! أفلا تخاف اله وتتّقيه أيها المسلم؟
فهذا هو افتراء عل اله أنّه قال أنّه ما يعلم بتأويل القرآن إ اله سبحانه وتعال علواً كبيراً وذلك لأنَّ اله لم
ه عن آيات كتابه القرآن العظيم أنَّ منها آياتأفتاكم ال ه ما لم يقُل يا رجل؟ بلال يف تقول عليقُل ذلك ف
،بينم ل ذي لسانٍ عربك نة وجاهلُها ويدرك ما جاء فيهمالا معال نلُهتاب يعقال ما نه ماتحم ناتبي

ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالتاب تصديقاً لقول الال ما نه هال وجعلهن
الْتَابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

إ ا جاء فيهنعرِض عمأغلب آيات القرآن العظيم لا ي نم وهم وجاهلنات لعالمبي ماتحم وتلك آيات
الفاسقون نظراً لأنهن بينات لعالمم وجاهلم ظاهرهن كباطنهن لا يعرض عما جاء فيهن إ الفاسقون
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تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله
العظيم [البقرة].

ومن ثُم أفتاكم عن آياتٍ اخرى متشابهات من القرآن يحملن من أسرار التاب ولا يعلم بتأويلهن إ اله
ويعلِّم بتأويلهن الراسخون ف علم التاب ليجعلهن اله المعجزة للأئمة المصطفين الأخيار ف كل عصر،
ولم يجعلهن اله الحجة عليم ولم يأمركم اله باتباع ظاهرهن؛ بل أمركم اله أن تردوا علمهن له العليم

الحيم حت يبعث اله لم إماماً كريماً يفصل لم ما يشاء اله منه؛ بل أمركم اله أن تتّبعوا آيات التاب
المحمات ولم يأمركم أن تتّبعوا المتشابهات مع أحاديث الفتنة الت تأت ف السنة النَّبوية مخالفة لآيات

التاب المحمات من آيات ام التاب إ أنّ من الأحاديث ما يأت يتشابه مع ظاهر أحد الآيات
المتشابهات تماماً تجدونه يتشابه مع ظاهرها بالضبط.

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: أليست الآيات المتشابهات لا يعلم بتأويلهن إ اله ويعلم بتأويلهن من يشاء
من الراسخين ف العلم؟ وهذا يعن أنّ تأويلهن غير ظاهرهن، ولن حديث الفتنة الموضوع جاء مطابقاً

لظاهرهن، ولن الحديث المفترى جاء مخالفاً لآيات التاب المحمات غير أنّه جاء متشابهاً مع أحد الآيات
المتشابهة ف ظاهرهن مع حديث الفتنة الموضوع، وبما أنّ الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق ف محم القرآن

ويريدون أن يتّبعوا السنة فقط اتَّبعوا الآيات المتشابهات ف ظاهرهن مع حديث الفتنة الذي يريد إثباته
وإتّباعه لأنّه أصلا لا يريد اتّباع القرآن؛ بل يتّبع السنة النَّبوية فقط، وإنّما يتّبع من القرآن ما تشابه مع تلك

الأحاديث وه فتنةٌ موضوعةٌ ما دام جاء الحديث يخالف لأحد الآيات المحمات فهو حديث فتنة موضوع
وتزعمون أنّه جاء تأويل لتلك الآية الت لا تزال بحاجة للتأويل! ولن لم يأولها شيئاً لأنّه جاء مطابقاً لظاهرها
ولن ظاهرها غير باطنها! ولذلك لا يعلم بتأويلها إ اله وليس من يقرأها يستطيع فهمها وذلك لأنّ بيانها غير

خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالظاهرها. ولذلك قال ال
ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم
اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

ويا معشر علماء الشيعة والسنة الذين أضلّتهم الأحاديث والروايات ضلالا كبيراً فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا
امتهم، فإنّم جميعاً تتّبعون السنة المفتراة عن النَّب وتحسبون أنّم مهتدون! فيف يهتدي إل الحق من يتّبع

حديثاً أو روايةً جاءت مخالفة لآيات التاب المحمات الت لا يفر بها إ الفاسقون؟ تصديقاً لقول اله
تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فتعالوا لنعلّمم كيف تستطيعون أن تُفرقوا بين الحديث الحق والحديث المفترى؛ فإنّم سوف تجدون من
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أحاديث الفتنة الموضوعة ما يأت متشابهاً مع آية ف القرآن، ولن قد يون هذا الحديث هو حقّاً جاء ليزيد
آيةً ف التاب بياناً وتوضيحاً، وقد يون حديث فتنة موضوع، وتعالوا لنعلّمم كيف تستطيعون أن تعلموا
علم اليقين أنّه حديث حق أو حديث فتنة موضوع، ولسوف نُفتيم بالحق وإنّا لصادقون. فإذا جاء الحديث
يشابه أحد الآيات ف القرآن العظيم غير أنّه جاء مخالفاً لأحد الآيات المحمات ف محم القرآن العظيم

فاعلموا أنّ ذلك الحديث حديث فتنة موضوع من عند غير اله ورسوله لا شكّ ولا ريب، وذلك لأنّ الحديث
الحق عن النَّب إنّما يأت ليزيد أحد آيات التاب بياناً وتوضيحاً. تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ

لن يأت ه العظيم [النحل:44]. إذاً، الحديث الحقونَ} صدق الرَتَفي ملَّهلَعو هِملَيا لا نُزلنَّاسِ مل نيتُبل رالذِّك
إ ليزيدَ القُرآنَ بياناً وتوضيحاً وليس ليخالف محمه البين، أفلا تعقلون؟

ويا معشر علماء السنة والشيعة فإنّم جميعاً تتّبعون السنةَ فقط وليس الفرق بينم إ أنّ الشيعة لا يأخذون
إ الأحاديث الت وردت عن طريق أئمة آل البيت ف معتقدهم، وأما السنة فيأخذون الأحاديث والروايات

عن طريق الثقات من الصحابة بشل عام.

إذاً، جميع علماء الشيعة والسنة يتّبعون الأحاديث والروايات فقط بغض النظر هل تخالف لمحم القرآن!
ولن حين تأت آيةٌ تتفق مع ما لديهم فسرعان ما تجدونهم يجاهدون بالقرآن مخالفيهم جهاداً كبيراً! ولن

حين تأت آيةٌ محمةٌ لعالمهم وجاهلهم غير أنّها مخالفةٌ لأحد الأحاديث أو الروايات فتجدونهم يعرِضون عن
القرآن ويقولون: "لا يعلم تأويله إ اله" كما يقول أهل السنة والجماعة، وكذلك الشيعة حين تأت آيةٌ مخالفةٌ

لحديثٍ أو رواية فتجدونهم يعرضون عن القرآن ويقولون: "إنَّ للقرآن أوجهاً متعددة"!

وهيهات هيهات يا معشر الشيعة والسنة، لقد جعل اله الإمام المهدي المنتظَر لم بالمرصاد، وأقسم باله
العظيم قسماً مقدماً من قبل الحوار أن لو يجمع اله كافة علماء الشيعة والسنة الأحياء منهم والأموات
أجمعين ف طاولة الحوار للمهدي المنتظر لأخرسن ألسنتهم بالحق من محم كتاب اله وآتيهم بتأويل

المتشابه الذي يحاجون به خيراً منهم وأحسن تفسيراً وتأويلا وأهدى سبيلا، حت لا يجد الذين لا تأخذهم
العزة بالإثم منهم ف صدورهم حرجاً مما قضيت بينهم بالحق ويسلّموا تسليماً، إ الفاسقون منهم الذين

:ه تعالقول ال م كتابه فحم ه فيهم فمات فسبقت الفتوى من الحتاب المال يعرضون عن آيات أم
{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا معشر علماء السنة والشيعة وكافة الفرق الاخرى الذين فرقوا دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم
فرحون إنّ ابشّركم بعذابٍ عظيم، وذلك لأنّم خالفتم أمر اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {و تَونُوا
كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].
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وأرى كل طائفة منم يزعمون أنّهم هم عل الحق وأنّهم هم الطائفة الناجية وما دونهم هالون! هيهات
هيهات لما تفترون، وتعالوا لنعلّمم بالطائفة الناجية: هم الذين لا يشركون باله شيئاً من المسلمين تصديقاً
لقول اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم

[الشعراء].

ة من المسلمين، وليس العلماء الذين يتّبعون الاتّباع الأعمكافة الفرق الإسلامي وجدون فوهؤلاء قد ي
ويقولون عل اله ما لا يعلمون فأولئك يحملون وزر فتواهم ووزر من اتّبع فتواهم من المسلمين الغير علماء
ا ۗ لْمرِ عم بِغَيلُّونَهضي زَارِ الَّذِينوا نمو ۙ ةاميالْق مولَةً يامك مهزَارولُوا امحيل} :ه تعالتصديقاً لقول ال

ساء ما يزِرونَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ماً معروفاً أنّه من علماء الدين؛ بلرهان للفتوى حين يسأل عالب بالبطاله أن يوذلك لأنّ المسلم لم يأمره ال
يسمع الفتوى ويذهب إل حال سبيله، وإذا كانت الفتوى بغير علم من اله فسوف يتحمل وزرها العالم

فله أجرها وأجر من اتّبع فتواه إل ن لو كانت فتوى حقول ،ه والسائل منها بريءمن ال بغير علم فتالم
يوم الدين. ألا وإنّ منبر العالم هو منبر عظيم وقد أمر اله طالب العلم الذي ذهب ليطلب العلم ل يرجع
إل قومه ليعلّمهم دينَهم ويضء طريقهم، وما كان لجميع المسلمين أن ينفروا جميعاً لطلب العلم فيونوا
لن كم نَفَر افَّةً ۚ فَلَووا كرنفينُونَ لموانَ الْما كمو} :ه تعالفرقةٌ منهم. تصديقاً لقول ال جميعاً؛ بل لماءع
فرقَة منْهم طَائفَةٌ لِّيتَفَقَّهوا ف الدِّين ولينذِروا قَومهم اذَا رجعوا الَيهِم لَعلَّهم يحذَرونَ ﴿١٢٢﴾} صدق اله

العظيم [التوبة].

وهم المرمون بين يدي ربهم لئن اتَّبعوا شرط اله لطالب العلم وهو أن يستخدم عقله ويطلب العلم من أهله
تصديقاً لقول اله تعال: {فَاسالُوا اهل الذِّكرِ ان كنتُم  تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [النحل:43].

،ن أهل الذّكر الإمام ناصر محمد اليمانوم
من الذين لا يقولون عل بالحق ه فلا ينطق إون من الذين يتَّبعون أمر القد ي غير أنّ ناصر محمد اليمان
اله ما لا يعلمون، وقد يون من الذين اتّبعوا أمر الشيطان من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فيقول

"فإن أخطأت فمن نفس" فأضل نفسه وأضل امتَه نظراً لأنّه قال عل اله ما لم يعلم.

وبق لديم هو: كيف تعلمون أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً من أهل الذكر سراج منير للامة طريقها من
بعد رسوله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ فلا ولن تستطيعوا أن تعلموا ذلك علم اليقين حت يتفر طلاب العلم
والباحثون عن الحق ف سلطان علم ناصر محمد اليمان تصديقاً لقول اله تعال: {انْ عندَكم من سلْطَانٍ
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بِهـٰذَا ۚ اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٦٨﴾ قُل انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ ﴿٦٩﴾}
صدق اله العظيم [يونس].

ومن ثُم تتفرون ف سلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان هل هو من عند الرحمن لا شك ولا ريب؟ وإذا
كان من عند الرحمن فحتماً ستجدون عقولم ترضخ للحق من ربم وتقبل به وذلك لأنّ الحق لا ينبغ له أن

ب العلم الحقُّري للإنسان إذا استخدم عقله، وذلك هو شرط الرحمن لطخالف العقل والمنطق الفي
مصابيح المنابر للامة الذين لا ولن يتّبعوا الاتّباع الأعم حت لا يضلّوا أنفسهم ويضلّوا امتهم؛ بل يستخدموا
ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالعقولهم من قبل الاتّباع. تصديقاً لقول ال

كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ولذلك تجدون الإمام الحق من ربم يأمركم أن تستخدموا عقولم من قبل أن تصدّقوا وتتّبعوا الإمام ناصر
محمد اليمان، وذلك لأنّ ناصر محمد اليمان قد يون المهدي المنتظَر الحق من ربم وقد يون شيطاناً
أشراً من الذين يضلّون أنفسهم ويضلّون امتهم، ولذلك يأمركم ناصر محمد اليمان أن تنظروا إل البينة

الت يحاجم بها من ربه وسوف تجدون بصيرة ناصر محمد ه ذاتها بصيرة جدّه محمد ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ القرآن العظيم لا شك ولا ريب تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ اتْلُو الْقُرآنَ ۖ فَمن اهتَدَىٰ فَانَّما

يهتَدِي لنَفْسه ۖ ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ّه ‐ صلحمداً رسول الم نة ويقول: "إنّما تلك الآية تخصأحد علماء الشيعة والس أن يقاطعن ما يودولرب
ََف} :ه تعالجاهد الناس بالقرآن جهاداً كبيراً، تصديقاً لقول اله أن يه عليه وآله وسلّم ‐ الذي أمره الال

تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان]". ومن ثُم يرد عليه الإمام
نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعالوأقول: قال ال حمد اليمانتّبِع ناصر مالم

اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

فهل تنتظرون المهدي المنتظَر يأت مبتدعاً وليس متّبِعاً؟ أفلا تعقلون؟ وما دمت متّبِعاً وناصر محمدٍ ‐
جاهدَ الناسرسولَه أن ي هأمر ال الناس بالبصيرة الت حاجأن ا ه عليه وآله وسلّم ‐ فلا بدّ لال ّصل
بالقرآن جهاداً كبيراً حت يعلموا أنّه الحق من ربهم أو يحم اله بينهم بالحق وهو أسرع الحاسبين.

ويا أيها الضيف الريم، أهلا وسهلا بك ف طاولة المهدي المنتظَر العالمية للحوار فنحن لا نحجب من جاء
يحاورنا بالحوار المحترم وليس بالسب والشتم؛ بل بِسلطان العلم والقرآن هو الحم، والحم الحق من اله
لأنّ اله هو الحم بين المختلفين، وإنّما نأتيهم بحم اله بينهم بالحق فيما كانوا فيه يختلفون، وليس محمدٌ

رسول اله ولا ناصر محمدٍ هما الحم؛ بل الحم هو اله، وإنّما نأتيم بحم اله من محم كتاب اله
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تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالم تتّقون، تصديقاً لقول الل لعلفصالم
مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

أم إنّم ترون ناصر محمد اليمان يأتيم بحم من رأسه من تلقاء نفسه حت تقولوا اتَّق اله يا ناصر محمد
اليمان؟ ويا سبحان رب! ولن يشهد عل اله والمبصرون للحق من ربهم أنّ آتيم بحم اله بينم
أستنبطه لم من محم كتابه، أفلا تعقلون؟ فيف أنّم ترون الحق باطلا والباطل حقاً! أفلا تتفرون؟

ومثل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ومثلم كمثل رجل ف مركز حلقة من الرجال وقال
الرجل الذي ف مركز الحلقة: أشهدُ أن لا إله إ اله وحده لا شريك له، ومن ثُم ضجت عليه الحلقة وقالوا

بلسانٍ واحدٍ: "اتَّق اله يا رجل أفلا تخاف اله؟ فيف تفتري عل اله؟ بل أنت من المبطلين الجاهلين الذين
يقولون عل اله ما لا يعلمون"! ومن ثُم يقوم الرجل من بينهم غضبانَ أسفاً ويقول لهم: لبئس التقوى تقواكم
ولبئس الإيمان إيمانم يا من ترون الحق باطلا والباطل حقاً! أفلا تعقلون؟ فيف أنّم تعظون ناصر محمد
ر ولست المهديأنت شيطان أش ؛ بلحمد اليمانه يا ناصر مال واحداً تلو الآخر وتقولون له: اتَّق اليمان
المنتظَر؛ بل أنت مدسوس من أمريا وإسرائيل؛ بل أنت فتنةٌ للمؤمنين! ومن ثُم تُنادون أن أصروا عل ما

بين يديم من الأحاديث والروايات، إنّ هذا لشء يراد بدينم. ومن ثُم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول لم: ومنذ مت يا قوم تجدون شياطين البشر من اليهود يدعون إل كلمة التوحيد ونف الشرك

دَهحو اللَّـه عذَا دا نَّهم بِاذَٰل} :ه تعالوقال ال ،ه خليلالَتجدونهم يتخذون من أشرك بال ه؟ كلا ورببال
كفَرتُم ۖ وان يشْركْ بِه تُومنُوا ۚ فَالْحم للَّـه الْعل الْبِيرِ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ألا واله الذي لا إله غيره إنَّ دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان له الدّعوة الحق الت جاء بها كافة
المسلمين من رب العالمين أن اعبدوا اله رب وربم وابتغوا إليه الوسيلة وتنافسوا ف حب اله وقُربه وما

أنا إ بشر مثلم، ول ف رب من الحق ما لم ولا فرق بين وبينم إ بالتقوى، فاتّقوا اله وتنافسوا مع
ف م أن تُنافسونل لا يحق ه سبحانه حتولد ال م ولسته مثلالمعبود، وإنّما أنا عبد ل الرب العبيد إل

حب اله وقُربه، وإنّما لو كان له ولدٌ سبحانه فقد أصبح الحق له كالحق الذي لأبيه. وقال اله تعال: {قُل ان
كانَ للرحمـٰن ولَدٌ فَانَا اول الْعابِدِين ﴿٨١﴾ سبحانَ رب السماواتِ وارضِ رب الْعرشِ عما يصفُونَ

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

إ ما دمت لست عدم تعظيم أدعوكم إل الشاهدين؛ بل ه خيروال بحق ه أن أقول ما ليس لوأعوذُ بال
عبد إ ريم لعبدٍ علفلا ت ،ه سواءم ما دمنا عبيداً لأكثر من رب ف حق م، إذاً فليس له مثلعبداً ل

بالتّقوى، فاتّقوا اله ولا تعبدوا سواه ولا تعظّموا عبيده من دونه ولا تُشركوا ف عبادة ربم أحداً ولا تدعوا
مع اله أحداً ومن ثُم يجعلم من عباده المرمين الذين أخلصوا عبادتهم لربهم، ألا له الدّين الخالص وما
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يؤمن أكثركم باله إ وهم مشركون بسبب تعظيم رسلم وأنبيائم وأهل الرامات منم، فهل بدل أن تفعلوا
كفعلهم حت يرمم اله كما كرمهم؟ ولن للأسف بدلا عن ذلك تدعونهم من دون اله لأنّم حصرتم

التريم عليهم من دونم! فأشركتم باله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً يا معشر المسلمين
المشركين باله.

ولربما يود أن يقاطعن أحد فطاحلة علماء المسلمين ويقول: "يا ناصر محمد اليمان لربما إنّك نصران أو
يهودي! فلماذا تقول إنّ المسلمين مشركون؟ بل المشركين هم اليهود والنّصارى، أما نحن المسلمون فنحن
لم نعظّم محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل نؤمن إنّما هو عبد له مثلنا". ومن ثُم يرد عليهم
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل تشهدون بأنّ الوسيلة إل اله ه لجميع عباده أم إنّم
حصرتموها عل محمدٍ رسولِ اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ من دون المسلمين؟ ومعلوم وسوف
ه فال حمدٌ رسوله عليه وآله وسلّم، فقد أمرنا مال ّه صللمحمدٍ رسول ال الوسيلة ه تقولون: "بل

الحديث الحق أن نسأل اله له الوسيلة وذلك لأنّ الوسيلة ه أعل درجة عند اله لا تنبغ إ لعبدٍ من عبيد
اله ولذلك أمرنا محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن نسأل له الوسيلة". ومن ثُم يرد عليم
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول لم: تعالوا لنُحم أولا العقل والمنطق ومن ثُم ننظر حم العقل
والمنطق، فهل من المعقول أن يأمركم محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ بغير ما أمره اله؟
وحتماً سوف تجدون رد الحم من عقولم عليم فتقول: "كلا، فليس من المنطق أن يأمر محمدٌ رسول اله
امته بغير ما أمره اله ف محم كتابه، فلا ينبغ له ولن يقبل هذا العقل والمنطق". ومن ثُم يرد عليم الإمام

ناصر محمد اليمان وأقول: فتعالوا لننظر سوياً ما أمر اله به رسوله ف محم كتابه، فهل أمره أن يأمر
امته أن يحصروا له الوسيلة إل اله من دونهم، وسوف نجد العس للإدراج المفترى المدسوس ف الحديث

الحق ونجد أنّ اله أمر رسوله أن ينادي ف الذين آمنوا ويقول لهم: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا
الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

أفلا ترون ما أسهل أن تشفوا الأحاديث المدسوسة أو الإدراج الزائد ف الحديث الحق؟ وسوف تجدون
الباطل عل طول يأت بينه وبين محم التاب اختلافاً كثيراً؛ بل العس تماماً، وذلك لأنّ الحق والباطل

نقيضان مختلفان، فمن يجيركم من عذاب اله يا من اتّخذتموه مهجوراً بحجة أنّه لا يعلم بتأويله إ اله! ولم
يقل اله ذلك أنّه لا يعلم بتأويل القرآن كلّه سواه؛ بل عل اله تفترون؛ بل قال اله إنَّ الآيات المتشابهات فقط

تشابهات ليست إالآيات الم نلمن يشاء من عبيده، ول م ببيانهنفهه ويال إ لا يعلم بتأويلهن الت ه
تقريباً عشرة ف المائة؛ بل أغلب القرآن بنسبة تسعين ف المائة آيات محمات بينات هن أم التاب

تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله
العظيم [البقرة].
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أفلا ترى أخ الريم إنَّك لمن الخاطئين؟ فن من الشاكرين أن جعلك اله ف امة المهدي المنتظَر، فم
تخيلت الامم من قبلم بعث الإمام المهدي وينتظرون بعثه العام تلو الآخر وكلّما انقض عام ظنّوا أنّ اله
سوف يبعثه ف العام الذي يليه، حت جاء قدر بعث المهدي المنتظَر ف هذه الامة المعدودة لبعثه؛ الذين لا
يأمرون بالمعروف ولا ينهون عن المنر وهم يعلمون كيف يصنع شياطين البشر من اليهود بإخوانهم حول
عتدين علة المؤمنين ولم يتداعوا لحماية إخوانهم من المة الدين وأخوولم تأخذهم حمي المسجد الأقص
حرماتهم وهم ينظرون كيف أنّ اليهود يخرجون إخوانهم من ديارهم ويستحلّون أعراضهم وينهبون أموالهم
ك ساكناً قادة المسلمين وعلماؤهم وكأنّ الأمر لا يعنيهم شيئاً! وجعلوا الجهاد فويسحقون ديارهم ولم يحر
سبيل اله هو أن يقولوا نحن نستنر ما يفعل العدو الصهيون بإخواننا ف فلسطين! ومقَتم اله يا معشر

الذين يقولون ما لا يفعلون وكبر مقتاً عند اله أن تقولوا ما لا تفعلون، فهل ينفع الاستنار يا من ولّيتم الأدبار
يا قادة الأقطار ومفت الديار؟ لقد طمع اليهود الآن بهدم المسجد الأقص لأنّهم علموا أن قادتم جبناء قد
مسهم الوهن وحب الدنيا والسلطان! فلا يهمهم إ عروشهم، فإذا طمأنتهم أمريا عل عروشهم فاطمأنّت
ه إذا لم تنفروا فم يا من رضيتم بالحياة الدنيا من الآخرة واطمأننتم إليها من يجيركم من عذاب القلوب

سبيل اله للدفاع عن بيت اله المعظّم المسجد الأقص الذي بارك اله حوله للمؤمنين وللدفاع عن إخوانهم
وديارهم وأرضهم وعرضهم وللدفاع عن المساجد لربهم! وقال اله تعال: {ولَو دفْع اللَّـه النَّاس بعضهم
ۗ هرنصن يم نَّ اللَّـهرنصلَيا ۗ ويرثك اللَّـه ما اسيهف رذْكاجِدُ يسمو اتلَوصو عبِيو عاموص تدِّمضٍ لَّهعبِب

انَّ اللَّـه لَقَوِي عزِيز} صدق اله العظيم [الحج:40].

مكرنصن يا} :ه تعالكم وعتاده وأسلحته؟ فتذكروا قول الة عدوم مهما كانت قوه لنصر ال أفلا تثقون ف
اللَّـه فََ غَالب لَم ۖ وان يخْذُلْم فَمن ذَا الَّذِي ينصركم من بعدِه ۗ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿١٦٠﴾}

صدق اله العظيم [آل عمران].

أم إنّ الذين لا يعلمون يظنّون أنّهم ف مأمن من الإمام ناصر محمد اليمان كونه يدعو الناس لعدم الفساد
ف الأرض وعدم سفك دماء الناس بغير الحق فيظنّون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان سوف يظل دائماً رجل

السلام بين كافة شعوب البشر وإل العالَم وأدعو إل العالَم؟ وأقول نعم أنا رجل السلام ف السلام ف
التعايش السلم بين المسلم والافر، ولن الذي يأب السلام ويريد الفساد ف الأرض فيعتدي عل المسلم
أو الافر فيسفك دماءهم بغير الحق، فأقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش

العظيم ليجدنّ الإمام الطيب ناصر محمد اليمان لهو أشدُّ بأساً وأشدُّ تنيلا من بين خلفاء اله الذين
ن يحتسب، وذلك لأنّ قلبما لم ي الأرض جميعاً، وليجدنّ من الإمام ناصر محمد اليمان استخلفهم ف
ح وليس ميتاً، ولذلك هو من أشدّ البشر غيرةً عل حرمات اله ومن أشدّهم غضباً له وذلك من عظيم
حب لرب، فيف لا يغضب الحبيب عل حرمات حبيبه عل قدر حبه؟ ولن حب لرب لشديد وليس له
ة فروا القُبوطي ون شديدة وعنيفة، فإذا قام اليهود بهدم المسجد الأقصة الفعل ستحدود ولذلك رد
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السماء إل النهر ولم يعلن الاعتراف قادة العرب والمسلمين بقيادت لهم ف سبيل اله، فإذا لم يفعلوا فلن
أموت بغيظ ولسوف يعلمون من أضعف ناصراً وأقل عدداً.

ويا امة الإسلام استعدوا للجهاد ولسوف نقودكم لمنع الفساد ف البلاد جميعاً لتونوا خير امة اخرجت
للناس تأمرون بالمعروف وتنهون عن المنر وتؤمنون باله فترفعوا ظلم الإنسان عن الإنسان، فإن أبيتم

فاعلموا أنّ اله ناصر عبده، فاتّقوا فتنةً لا تصيبن الذين ظلموا منم خاصة واعلموا أنّ اله لشديدُ العقاب..

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الأرض الإمام المهدي ه فخليفة ال

_____________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

27 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
09 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

10:20 صباحاً
ــــــــــــــــــ

إعـــــلان بدر شوال ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم وآلهم
الطيبين والتابعين للحق إل يوم الدّين، ولا أفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين..

السلام عليم يا أمة الإسلام ويا حجاج بيت اله الحرام، واله الذي لا إله غيره رب العباد الذي رفع السبع
الشداد وثبت الأرض بالأوتاد وأهلك ثموداً وعاد وأغرق الفراعنة الشداد، إنّ المهدي المنتظَر لم أقل لم إنّ
الشّمس أدركت الْقمر من ذات نفس؛ بل بأمرٍ من اله بأن أنذر البشر أنّهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة
البرى؛ وإنّ المهدي المنتظَر؛ وإنّ الشّمس أدركت الْقمر فتلاها ف أول منازل الشهر والحم ليلةُ البدر

الامل بعد انقضاء ثلاثة عشر من شهر شوال منذ إعلان عيد الفطر إل غروب شمس الأربعاء ليلة الخميس
يظهر الشفق عند الغروب، ومن ثم انظروا إل البدر يظهر من الشرق كامل الاتّساق برغم أنّه لم ينقضِ غير

ثلاثة عشر يوماً من إعلان غُرة شهر شوال حسب توقيت مركز الأرض والون مة المرمة، وما يريد
المهدي المنتظَر أن ينطق به عبر الهاتف إل الذي يتلق كتابة هذا البيان ال الأنصار وكافة البشر هو أن
ينظروا جميعاً إل البدر حين يظهر بعد غروب شمس الأربعاء ليلة الخميس فيتبين لافة أول البصر

والأبصار أنّ الْقمر اتّسق بدراً لا شك ولا ريب، إذاً غُرة شهر شوال لهذا العام 1431ه حقاً ليلة الخميس
قطعاً لا شك ولا ريب، وهذا يعن أنّ الشّمس أدركت الْقمر ف غُرة الشهر الأول فتلاها، وقد جعل اله البدر

هو الحم للناظرين بعد غروب شمس الأربعاء ليلة الخميس ليلة الرابع عشر من شهر شوال، وهذا بيان
عاجل تم إرساله من طرفنا هاتفياً نظراً لأنن لا أزال مشغولا بحل مشاكل المسلمين للإصلاح بين النّاس

وقريباً سوف أحضر بِإذن اله. وعل جميع الأنصار وأول البصر والأبصار من الباحثين عن الحق أن يدلوا
بشهادتهم من بعد مشاهدة اتّساق البدر قبل ليلة النّصف المنتظرة.

فبما أنّ علماء الفلك يعلمون أنّ الهلال غرب قبل غروب شمس الأربعاء ليلة الخميس ف أول شهر شوال إذاً
أدركت الشّمس الْقمر والحم ليلة الخميس بعد غروب شمس الأربعاء وإل اله ترجع الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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عبدُ اله وخليفته والنّاصر لما جاء به محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم؛ المهدي المنتظَر الإمام
.ناصر محمد اليمان

_________________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7626

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
09 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

10:20 صباحاً
ــــــــــــــــــ

إعلان المهدي المنتظَر:
سوف تدرك الشمس القمر ف هلال شوال لعام 1431هـ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله وجميع المرسلين من قبله
ه ربسلمين، والحمدُ لسله وأنا من المبين أحدٍ من ر قفريوم الدّين ولا ا وآلهم الأطهار وجميع التابعين إل

العالمين..

أيا أمة الإسلام، يا حجاج بيت اله الحرام، اتّقوا اله الذي تساءلون به والأرحام، واتّبعوا كتاب اله القُرآن
العظيم وسنّة نبيه الحق الت لا تُخالف لمحم القرآن إن كنتم به مؤمنين، واعلموا أنّ القُرآن العظيم هو حبل

الإنجيل أو ف التوراة أو ف ون في مه سواءحخالف مفروا بما يه الذي أمركم أن تعتصموا به فتال
السنّة النَّبوية، إنّ لم نذير مبين أن لا تعرضوا عن كتاب اله القُرآن العظيم، وما تنزل إليم كتاب اله
القرآن العظيم إلا ل تتبعوه، وحفظَه اله من التحريف حت يون الحجة عليم لو ضللتم عن الصراط
المستقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وهـذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتقوا لَعلَّم تُرحمونَ (155) ان
نزِلنَّا اا تَقُولُواْ لَو و(156) ا ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَآئ َلع تَابْال نزِلا انَّمتَقُولُواْ ا
هاتِ البِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ فَممحردًى وهم ون ربنَةٌ ميم باءكفَقَدْ ج منْهدَى مهنَّا اَل تَابْنَا اللَيع

وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُواْ يصدِفُونَ (157)} صدق اله العظيم
[الأنعام].

ويا أمة الإسلام، إنّ الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله عليم جميعاً ابتعثن اله بقدرٍ مقدورٍ ف التاب
المسطور. تصديقاً لقول اله تعال: {فَهل ينْظُرونَ الا الساعةَ انْ تَاتيهم بغْتَةً فَقَدْ جاء اشْراطُها فَانَّ لَهم اذا

جاءتْهم ذِكراهم} صدق اله العظيم [محمد:18].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7626
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7626
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ومنها بعث المهدي المنتظَر الحق من ربم بقدرٍ مقدورٍ ف عصر حدوث أشراط الساعة البرى لنُحذّر
البشر أنّهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البرى، ومنها انتفاخ الأهلّة بسبب أنّ الشمس أدركت القمر

فتلاها، ومنها اقتراب كوكب سقر اللواحة للبشر من حين إل آخر لنُنذر البشر من اقترابها الأكبر لمن شاء
منهم أن يتقدم فيتّبع الذِّكر الذي يهدي به المهدي المنتظَر إل اله الواحدُ القهار أو يتأخّر عن اتّباع الذكر

ويعرض عن المهدي المنتظَر ثم لا يجدُ له من اله ولياً ولا نصيراً ليلة يسبق الليل النّهار بسبب مرور كوكب
سقر وهو بما تُسموه الوكب العاشر.

ويا أمة الإسلام، لقد أصبح هناك احتمالين لا ثالث لهما؛ إما أن يون الإمام ناصر محمد اليمان هو حقاً
المهدي المنتظَر وإما أن يون كذّاباً اشراً! فيا علماء الإسلام وأمتهم، ليس من العقل والمنطق أن تحموا

م بالحقللذكر، بل العقل والمنطق يفتي البيان الحق من قبل أن تستمعوا إل ناصر محمد اليمان عل
ويقول: استمعوا إل منطق ناصر محمد اليمان وتدبروا سلطان علمه أتراه يأت به من عند نفسه برأيه

اجتهاداً منه، أم من الذين يتّبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟ وسيتبين لم أنّ سلطان علم الإمام
ناصر محمد اليمان يستنبطه لم من القرآن من الآيات المبينّات للقرآن العظيم الت تنزلت مبينات لآيات
الَّذِين نثَلا ممنَاتٍ ويباتٍ مآي ملَيلْنَا انْزلَقَدْ او} :ه تعالتصديقاً لقول ال .تاب لتزيده بياناً وتفصيلامن ال
خَلَوا من قَبلم وموعظَةً للْمتَّقين (34)} صدق اله العظيم [النور]. ألا وإنّ الآيات المبينات هن من آيات

التاب البينات، هن أم التاب المحمات الواضحات لعالمم وجاهلم، حجة اله عليم لعالمم
وجاهلم حت لا يفر بها إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَآ الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِهآ

الا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

سؤال نفس إنّ ف ،ه الإمام ناصر محمد اليمانال ف الأنصار أن يقول: "يا حبيب أحد أحبت ما يودولرب
أود ان ألقيه إليك وهو: لماذا لم تعد تعلن للبشر كما كنت تُعلن لهم من قبل فتقول: يا معشر البشر لقد

أدركت الشمس القمر فتلاها فان إل الغرب منها ف بداية منزلته الأول ولذلك تجدون هلال الشهر الجديد
يتلو الشمس عند الغروب وه تتقدمه شرقاً والقمر يتلوها من ناحية الغرب برغم حدوث الاقتران مسبقاً
حسب علم علماء الفلك، فلماذا لم تعد تُعلن للبشر أنّه قد أدركت الشمس القمر يا أيها المهدي المنتظَر

ناصر محمد اليمان؟". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ لم أعد أعلن هذه
الآية خشية فتنة الأنصار عن اتّباع المهدي المنتظَر بسبب أن المحمة العليا بالمملة العربية السعودية قد
اتّخذت القرار بعدم قبول شهداء أهلّةَ المستحيل ف نظر علماء الفلك، فأعرضوا عن شهود رؤية أهلّة الشهور
مهما كان عدد شهود الرؤية، فحت ولو كانوا ألف شاهدٍ لما اعتمدوا شهادتهم ف المحمة العليا ما لم يقر
بها علماء الفلك الذين يفرون برؤية أهلّة المستحيل جملةً وتفصيلا، وحت ولو شهد برؤية هلال المستحيل
علمياً كافة العالَم بأسره لقالوا: "يستحيل! وكيف يرى هلال غرب قبل غروب الشمس؟". ومن ثم يرد عليهم
ل الشهر أن يغرب قبل غروب الشمس إلا فلهلالِ أو فهل ينبغ بحان ربالمنتظَر وأقول: ويا س المهدي
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حالة واحدة وهو أن تدرك الشمس القمر فيولد هلال الشهر الجديد وهو لا يزال إل الغرب من الشمس ثم
تجتمع به الشمس وقد هو هلال ثم يتجاوزها شرقاً؟ ولن أقول: يا إخوان المسلمين، إن كنتم تعقلون

فسوف فاعلموا علم اليقين أنّ الشمس أدركت القمر ليلة النّصف من شهر شوال لعام 1431 للهجرة، وليس
معن ذلك إنّ أعلن لم موعد عذاب حت تنتظروا شيئاً لا يقصده المهدي المنتظَر، بل نتلم عن البدر

الممل لشهر شوال لعام 1431 للهجرة.

وكذلك أقول لأحباب الأنصار وجميع المسلمين كل عام وأنتم طيبون قلوباً وقالباً، وأرجو من اله أن يذهب
عنم رجس الشيطان ويطهركم تطهيراً، وأطلب من أحباب للمهدي المنتظَر إجازة العيد لزيارة الأقارب

لف من يدخل باسمليلة اكتمال البدر لشهر شوال لعام 1431 للهجرة، وإنّما سوف ن والأهل والأحباب إل
ونبالخبر ل صفحة الموقع ليوافين تابعة أخبار طاولة الحوار فبعض الأحيان لتفقد الرسائل الخاصة وم
ف سفرٍ وأعود إليم قريباً بإذن اله رب العالمين ليلة اكتمال البدر، انتظروا بيان المهدي المنتظَر ف شأن

بدر شهر شوال لعام 1431 للهجرة بإذن اله.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

___________________



11-07-2010 { ومن يقنط من رحمة ربه إلا الضالون } صدق اله العظيـــــم..  224

n-ye.me/6622 1031/1831

- 11 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:36 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

{ ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ }
صدق اله العظيـــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل النب الخاتم الأم الأمين وآله الطيبين الطاهرين..
عل ه الصالحين، وسلامعباد ال علينا وعل ه وبركاته، السلامسلمين ورحمة الالم م إخوانعلي السلام

المرسلين، والحمدُ له رب العالمين، وبعد..

ويا أيها السائل أبو حمزة، إنّ سؤالك هو بالضبط: فهل باب رحمة اله مقفول عل الافرين أثناء حدث
العذاب أو من بعد الحياة الدُنيا أم لا يزال مفتوحاً؟ ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي بالفتوى من اله من
وا ءَرِ شما نلَكَ م س(127) لَي بِينوا خَائبنْقَلفَي مبِتَهي ووا افَرك الَّذِين نفًا مطَر قْطَعيم كتابه: {لمح

يتُوب علَيهِم او يعذِّبهم فَانَّهم ظَالمونَ (128)} صدق اله العظيم [آل عمران].

ومن ثم نعلم أنّ اله لم يقفل باب الرحمة ف التاب لا ف الدُنيا ولا ف الآخرة، ولن المشلة لدى الذين
:ه تعالضلوا عن صراط العزيز الحميد أنهم يائسون من رحمة ربهم وذلك هو الضلال البعيد. وقال ال

{ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ} صدق اله العظيم [الحجر:56].

ولن مشلتهم أنهم حين يأتيهم العذاب يبلسون من رحمة اله بعد أن تبين لهم أن رسل ربهم جاؤوهم
ن لهم أنهم هم الظالمون لأنفسهم، وسبب عدم كشف العذاب عنهم نظراً لأنهم لم يتضرعوا إلوتبي بالحق
ربهم من بعد الإيمان أن يشف عنهم العذاب وسبب عدم تضرعهم بالدُعاء إل ربهم هو لأنهم مبلسون من
رحمة اله كما يئس إبليس من رحمة ربه، ولذلك قال اله تعال: {حتَّ اذَا فَرِحوا بِما اوتُوا اخَذْنَاهم بغْتَةً

فَاذَا هم مبلسونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:44].
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لسرالَّذِي ي هال} :ه تعالقول ال ؟ والجواب تجده ف{بلسونم} :ه تعاللقول ال فهل تعلم البيان الحق
بِه ابصذَا افَا هلَخ نم جخْري قدى الْوفًا فَتَرسك لُهعجيو شَاءي فيك اءمالس ف طُهسبا فَيابحس يرفَتُث احيالر
(49) فَانْظُر ينسلبلَم هلقَب نم هِملَيع لنَزنْ يا لقَب نانُوا منْ كاونَ (48) ورشتَبسي مذَا ها ادِهبع نم شَاءي نم

الَ اثَارِ رحمة اله كيف يحيِ ارض بعدَ موتها انَّ ذَلكَ لَمحيِ الْموتَ وهو علَ كل شَء قَدِير (50)} صدق
اله العظيم [الروم]. ومن ثم يتبين لنا المقصود بالضبط البيان من قوله تعال: {لَمبلسين} صدق اله

العظيم؛ وأنه حقاً يقصد يائسين، وكذلك الفار المعذبون مشلتهم ه أنّهم مبلسون من رحمة اله، ولذلك
قال اله تعال: {حتَّ اذَا فَرِحوا بِما اوتُوا اخَذْنَاهم بغْتَةً فَاذَا هم مبلسونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:44].

وبرغم أنّهم حين يرون العذاب جميع الأمم الذين كذّبوا برسل ربهم، يؤمنون باله وحده ويؤمنون أنّ رسل
ربهم جاءتهم بالحق من ربهم ويعترفون أنّهم ظلموا أنفسهم وما زالت تلك دعواهم فلم ينفعهم الإيمان باله

والاعتراف بظلمهم لأنفسهم لأنّه لم يرافق الإيمان التضرع إل اله فيسألوه بحق رحمته الت كتب عل نفسه،
ولن الذين أهلهم اله لم تجدهم تضرعوا إل ربهم ليشف عنهم عذابه، وسبب عدم تضرعهم هو لأنهم

مبلسون من رحمة اله ولذلك يسم إبليس بالاسم إبليس لأنه مبلس من رحمة اله وهذه ه مشلة شياطين
الجن والإنس برغم أنّهم بربهم مؤمنون ويعلمون أنّ اله هو الحق المبين، ويعلمون أنّهم عل ضلالٍ مبين
ويعلمون أنّ البعث حق والنار حق والجنة حق ولنّهم من رحمة اله مبلسون كما يئس إبليس من رحمة

ربه برغم أنّه يعلم الصراط المستقيم لنّه مع ذلك يريد أن يصدَّ عباد اله عن صراط العزيز الحميد صدوداً
قَالو} :ه تعالالأمر. وقال ال قول إبليس لما قُض نار جهنم، فانظر إل ونوا معه جميعاً في شديداً حت
الشَّيطَانُ لَما قُض امر انَّ اله وعدَكم وعدَ الْحق ووعدْتُم فَاخْلَفْتُم وما كانَ ل علَيم من سلْطَانٍ ا انْ

دعوتُم فَاستَجبتُم ل فََ تَلُومون ولُوموا انْفُسم ما انَا بِمصرِخم وما انْتُم بِمصرِخ انِّ كفَرت بِما
اشْركتُمونِ من قَبل انَّ الظَّالمين لَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [ابراهيم:22].

م بالحقمن الباطل؟". ومن ثم نفتي الضلال وهو يعلم الحق وهنا يتساءل السائلون: "لماذا إبليس يستمر ف
إل ه. وسؤال الإمام المهديمن رحمة ال ستقيم هو لأنه يائسالصد عن الصراط الم أنّ سبب استمراره ف

ف نم لنْ كا} :ه تعاله تصديقاً لقول الإبليس وكافة شياطين الجن والإنس هو: ألستُم من عبيد ال
السماواتِ وارضِ ا آت الرحمٰن عبدًا (93) لَقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا (94)} صدق اله العظيم [مريم].

فإذا كان جوابم: "نعم نحن معشر شياطين الجن والإنس نعلم أنّنا من ضمن عبيد اله خلقنا اله لعبادته
وحده لا شريك له. تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانْس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم

[الذاريات:56]".

ومن ثم يلق الإمام المهدي إل عبيد اله من شياطين الجن والإنس سؤالا آخر وهو: فلماذا تصدون أنتم
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ووليم الشيطان عن الصراط المستقيم وتريدون جميعاً أن تبروا قسم الشيطان برغم أنّه أقسم بالحق بعزة
اله؟ ولن بئس بر القسم أن يبره بالباطل وتريدون جميعاً أن تصدّوا عبيد اله عن الصراط المستقيم من

الجن والإنس، فإن كانت حجتم كما حجة الشيطان الرجيم أنه بسبب أن اله أغواه، وقال: {قَال فَبِما
اغْويتَن قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم} صدق اله العظيم [الأعراف:16].

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: ولن اله قال ف محم كتابه: {و يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله
العظيم [الهف:49].

برغم أنّ الإمام المهدي لا أنر أنّ اله أغوى قلبك عن السجود لخليفته الذي أمرك اله أن تسجد له ولن
سبب أنّ اله أغوى قلبك يا إبليس هو بسبب البر والغرور بنفسك، وقد تمت الفتوى عن سبب إغوائك

ه إلال نعلم عن سبب صرف قلبك ولذلك ألق وصرف قلبك من ربك الذي يحول بينك وبين قلبك، وحت
رنَا خَيا تُكَ قَالرمذْ ادَ اجتَس كَ انَعا مم قَال} :ه تعالإبليس بالسؤال عن سبب عدم السجود لآدم. وقال ال

منْه خَلَقْتَن من نَارٍ وخَلَقْتَه من طين} صدق اله العظيم [الأعراف:12].

إذاً سبب أنّ اله أغوى قلبك هو تبرك عل خليفة ربك لأنّك ترى أنّ اله كرمه عليك وترى أنّك خير منه
موي َلا تَنخَّرا نلَئ َلع تمرٰذَا الَّذِي كتَكَ هيارا ه أنت، ولذلك قال إبليس: {قَالون خليفة الأن ت وأول

الْقيامة حتَنن ذُريتَه ا قَليً} صدق اله العظيم [الإسراء:62].

إل ه شيئاً ولذلك تسعتحقد بغير الحق! وبما أنّك لا تستطيع أن تضر ال ك حتإذاً يا إبليس فلم يظلمك رب
صدّ عباده من الجن والإنس عن الصراط المستقيم لأنّك تريد أن يجعلهم اله معك جميعاً ف نار جهنم أنت

وأولياءك من شياطين الجن والإنس ولذلك تودون جميعاً شياطين الجن والإنس لو يفر عباد اله جميعاً من
الجن والإنس ومن كل جنسٍ حت يونوا معم سواء ف نار جهنم. وقال اله تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ كما

كفَروا فَتَونُونَ سواء} صدق اله العظيم [النساء:89]، أي سواء ف نار جهنم، إذاً الشيطان وحزبه من
دُوع مَطَانَ لنَّ الشَّيا} :ه تعالونوا من أصحاب السعير. وقال الشياطين الجن والإنس يدعون حزبهم لي
فَاتَّخذُوه عدُوا انَّما يدْعو حزبه ليونُوا من اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم [فاطر:6]، فهل ترضون يا
والبعث حق ه حقونوا من أصحاب النار وبئس القرار وأنتم تعلمون أنّ المعشر حزب الشيطان أن ت
والنار حق والجنة حق؟ ولن مشلتم هو اليأس من رحمة اله. ولنّ أعود إل السؤال الأول ف هذا

:أول البيان كما يل ف م مرةً أخرى كما يلالبيان فأنسخه ل

وسؤال الإمام المهدي إل إبليس وكافة شياطين الجن والإنس هو: ألستم من عبيد اله؟ تصديقاً لقول اله
تعال: {انْ كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمٰن عبدًا (93) لَقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا (94)} صدق
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اله العظيم [مريم]؟ وأعلم بجوابم أنّم لتعلمون أنّم عبيد له مثلنا ولنّم يئستُم من رحمة اله فازددتم
إسرافاً عل أنفسم نظراً لقنوطم من رحمة اله، ولن اله أرحم الراحمين ينادي عباده بشل عام من

نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي م: {قُله أن نقول لل جنسٍ فأمرنا الالجن والإنس ومن ك
رحمة اله انَّ اله يغْفر الذُّنُوب جميعا انَّه هو الْغَفُور الرحيم (53) وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل انْ
ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنْصرونَ (54) واتَّبِعوا احسن ما انْزِل الَيم من ربم من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب بغْتَةً

(56) رِيناخالس نلَم نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس نْ تَقُولونَ (55) ارتَشْع  نْتُماو
او تَقُول لَو انَّ اله هدَان لَنْت من الْمتَّقين (57)} صدق اله العظيم [الزمر].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الشياطين أو أحد الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون: "أفلا ترى أنّ الهدى هدى
اله؟ ولذلك يقول الذي أسرف عل نفسه يوم القيامة: {لَو انَّ اله هدَان لَنت من الْمتَّقين} صدق اله

العظيم". ومن ثم نرد عليه بالفتوى الحق أنّ اله جعل سبباً لهدى القلب والسبب هو الإنابة إل الرب ليهدي
القلب، ولذلك قال اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم لا تُنصرونَ} صدق
اله العظيم، ومن أناب إل الرب ليهدي قلبه إل الحق هداه اله الذي يحول بين المرء وقلبه. تصديقاً لوعده

الحق: {ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله العظيم [الشورى:13].

{ومن اصدَق من اله قيً} صدق اله العظيم [النساء:122].

فلن يخلف وعده لمن أناب إل ربه من عبيده جميعاً بشل عام، فلم اليأس من رحمة اله يا معشر
الشياطين؟ ولربما يود أن يقاطعن إبليس الشيطان الرجيم فيقول: "هيهات هيهات أيها الإمام المهدي أن
يغفر اله لشياطين الجن والإنس فيهدي قلوبهم مهما أنابوا إل ربهم بعد أن لعنهم اله كما لعن إبليس

الشيطان الرجيم، فيف يهدي اله قلوبهم من بعد أن تمت لعنة اله عليهم ولعنة ملائته والناس أجمعين
فقد لعنهم اله وأهل الأرض وأهل السماء؟ فيف يهدي اله قلوبهم من بعد أن جازت عليهم لعنةُ اله

وملائته والناس أجمعين؟ تصديقاً لقول اله تعال: {كيف يهدِي اله قَوما كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ
ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئ(86) ا ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسالر

والنَّاسِ اجمعين (87) خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ (88)} صدق اله العظيم [آل
عمران]؛ بل يا ناصر محمد، فبما أن اله لعن إبليس وشياطين الجن والإنس من الذين كفروا باله بعد

والإنس معهم سواء ف ونوا جميعاً الجني إيمانهم ليس لهم إلا أن يصدّوا عن دين محمد وكافة النبيين حت
عذاب السعير".

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {ومن يبتَغ غَير اسَم دِينًا
فَلَن يقْبل منْه وهو ف اخرة من الْخَاسرِين (85) كيف يهدِي اله قَوما كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ
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ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئ(86) ا ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسالر
والنَّاسِ اجمعين (87) خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ (88) ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ

واصلَحوا فَانَّ اله غَفُور رحيم (89)} صدق اله العظيم [آل عمران].

{يمحر غَفُور هنَّ الوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعب نوا متَاب الَّذِين ا} :ه تعالقول ال فانظروا يا معشر الشياطين إل
صدق اله العظيم [آل عمران: 89]، فلا تذِّبوا بآيات اله وأنتم تعلمون بل يقبل اله التوبة من قبل الموت
َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالل عام. تصديقاً لقول الوالإنس بش افة عبيده جميعاً من الجنل
مبر َلوا ايبنا(53) و يمحالر الْغَفُور وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحر نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا

واسلموا لَه من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنْصرونَ (54) واتَّبِعوا احسن ما انْزِل الَيم من ربم من قَبل انْ
نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس نْ تَقُولونَ (55) ارتَشْع  نْتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتاي
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و(57) ا ينتَّقالْم نم نْتَل دَانه هنَّ الا لَو تَقُول و(56) ا رِيناخالس نلَم

كرةً فَاكونَ من الْمحسنين (58) بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين (59)} صدق
اله العظيم [الزمر].

اتيتْكَ ااءقَدْ ج َله: {بأنفسهم فقنطوا من رحمة ال عباده الذين أسرفوا عل ة عله بالحجفانظروا لرد ال
فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين} صدق اله العظيم.

أنّ من تاب وأناب إل ه بالحقال عل كفيل ه يا معشر شياطين الجن والإنس، وأنا الإمام المهديفاتّقوا ال
ربه من عبيده جميعاً ليجدنّ له رباً غفوراً رحيماً ولعنةُ اله عل الاذبين، فما كان هذا البيان خدعة لم
حت أثنيم عن مركم حت لا تحقّقوا هدفم أن تجعلوا الناس معم ف أصحاب السعير؛ بل أقسم باله
العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنّ أخاطبم بالحق قلباً وقالباً من غير

خداع لم، فلسنا مثلم يا معشر الشياطين نقول بألسنتنا ف الدين ما ليس ف قلوبنا وأعوذُ باله أن أكون
ته وحملة عرشه وجميع من فه وملائم تتّقون، ومن ثم أشهدُ اللعل م بالحقجرمين؛ بل ننطق لمن الم
سمواته وأرضه أنّ أفت جميع شياطين الجن والإنس بالحق أن ليس من جازت عليه لعنة اله وملائته

والناس أجمعين أن ليس له الحجة أن ييأس من رحمة اله ثم يصدّ عباد اله عن الصراط المستقيم، ولن
دِينًا فَلَن مَسا رغَي تَغبي نمو} :ه تعالهذه المسألة. وقال ال عبيده جميعاً ف م وإله إليتدبروا فتوى ال
ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو هدِي الهي في(85) ك رِينالْخَاس نم ةرخا ف وهو نْهم لقْبي

حق وجاءهم الْبينَات واله  يهدِي الْقَوم الظَّالمين (86) اولَٰئكَ جزاوهم انَّ علَيهِم لَعنَةَ اله والْمَئة والنَّاسِ
اجمعين (87) خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ (88) ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا

فَانَّ اله غَفُور رحيم (89)} صدق اله العظيم [آل عمران].
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{يمحر غَفُور هنَّ الواْ فَالَحصاكَ ودِ ذَلعن بواْ متَاب الَّذِين لاا} :ه تعالروا يا معشر الشياطين قول الفتدب
:ه تعالته والناس أجمعين. تصديقاً لقول اله وملائه العظيم، فبرغم أنّها قد جازت عليهم لعنة الصدق ال

مدِى الْقَوهي لا هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُواْ او هِمانيمدَ اعواْ بفَرا كمقَو هدِي الهي فيك}
خَفَّفي ا لايهف دِين(88) خَال ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهآوزكَ جلَئو(87) ا ينمالظَّال

عنْهم الْعذَاب ولا هم ينظَرونَ (89) الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم (90)} صدق
اله العظيم [آل عمران]، فانظروا بالضبط لقوله: {الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ}؛ أي بعد ما حلَّت عليهم لعنة

اله وملائته والناس أجمعين فليس لهم الحجة أن ييأسوا من رحمة اله، ولذلك قال اله تعال: {كيف يهدِي
(87) ينمالظَّال مدِى الْقَوهي لا هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُواْ او هِمانيمدَ اعواْ بفَرا كمقَو هال

مه لاو ذَابالْع منْهع خَفَّفي ا لايهف دِين(88) خَال ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهآوزكَ جلَئوا
ينظَرونَ (89) الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم (90)} صدق اله العظيم [آل

عمران].

إذاً يا أيها الناس توبوا إل اله متاباً، فإذا كان اله سوف يغفر لشياطين الجن والإنس لو تابوا وأنابوا
وأصلحوا من بعد أن لعنهم اله وأحل لملائته والناس أجمعين أن يلعنوهم ومن ثم وعدهم اله لو تابوا من
بعد أن حلّت اللعنة عليهم فتابوا وأصلحوا فسوف يجدوا لهم رباً غفوراً رحيماً، فما بالم بمن هم من دونهم
مهما كان إسرافهم عل أنفسهم؟ فليعلموا أنّ رحمة اله وسعت كل شء سبحانه وتعال علواً كبيراً فرحمته

تسع من تاب وأناب وسأل اله بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه وبحق عظيم نعيم
رضوان نفسه أن يغفر له فيرفع لعنته ومقته وغضبه عن عبده فقد علم أن له رباً غفوراً رحيماً وكان حقاً

عل اله أن يغفر له إنّ اله عل كل شء قدير إنّ اله لا يخلف الميعاد.

يا عباد اله الذين أسرفوا عل أنفسهم، فاعلموا أنّ اله يغفر الذنوب جميعاً واعلموا أنّه هو الغفور الرحيم
لمن تاب وأناب فأنيبوا إل ربم من قبل أن يأتيم العذاب ثم لا تـُنـْصرون إن لم منه نذير مبين بالبيان

نا بي} :ه تعالروا يا معشر اليهود قول اله إلا الحق، وتذكال لا أقول عل للقرآن العظيم حقيق الحق
لْتنْزا انُوا بِمآمونِ (40) وبهفَار ايياو مدِكهوفِ بِعدِي اهفُوا بِعواو ملَيع تمنْعا الَّت تمعوا نراذْك يلائرسا

قوا الْحتَلْبِس فَاتَّقُونِ (41) و ايياو ًينًا قَلثَم اتوا بِآيتَشْتَر و رٍ بِهافك لوونُوا اَت و معا ممدِّقًا لصم
بِالْباطل وتَتُموا الْحق وانْتُم تَعلَمونَ (42) واقيموا الصَةَ وآتُوا الزكاةَ واركعوا مع الراكعين (43)} صدق

اله العظيم [البقرة].

نم منَاهتَي ذًااشَدَّ تَثْبِيتًا (66) واو ما لَهرانَ خَيَل ظُونَ بِهوعا يلُوا مفَع منَّها لَوو} :ه تعالروا قول الفتذك
هال منْعا الَّذِين عكَ مولَٰئفَا ولسالرو هال عطي نما (68) ويمتَقساطًا مرص منَاهدَيلَها (67) ويمظا عرجلَدُنَّا ا
َفكو هال نم لكَ الْفَضيقًا (69) ذَٰلفكَ رولَٰئا نسحو ينحالالصو دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نم هِملَيع
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بِاله عليما (70)} صدق اله العظيم [النساء].

فلم اليأس من رحمة اله يا بن إسرائيل ولما الحقد عل المؤمنين باله؟ وقال اله تعال: {لَتَجِدَنَّ اشَدَّ
النَّاسِ عدَاوةً للَّذِين آمنُوا الْيهود والَّذِين اشْركوا ولَتَجِدَنَّ اقْربهم مودةً للَّذِين آمنُوا الَّذِين قَالُوا انَّا نَصارىٰ ذَٰلكَ

بِانَّ منْهم قسيسين ورهبانًا وانَّهم  يستَبِرونَ} صدق اله العظيم [المائدة:82].

ويا أهل التاب جميعاً والناس أجمعين، إنّ الإمام المهدي أدعو المسلمين والنصارى واليهود والناس
أجمعين إل كلمة سواء بين العالمين وبين الإنس والجن وبين عباد اله جميعاً ف السماوات وف الأرض
أن لا إله إلا اله وحده لا شريك له فلا نعبدُ سواه، وما كان لنب أن يأمر الناس بتعظيمه من دون اله فلا
تفتروا عل اله الذب ف التوراة والإنجيل. وقال اله تعال: {وانَّ منْهم لَفَرِيقًا يلْۇونَ الْسنَتَهم بِالْتَابِ

هال َلقُولُونَ عيو هنْدِ الع نم وا همو هنْدِ الع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحل
ا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال هال هيتونْ يشَرٍ ابانَ لا كونَ (78) ملَمعي مهو ذِبْال
من دونِ اله ولَٰن كونُوا ربانيين بِما كنْتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنْتُم تَدْرسونَ (79) و يامركم انْ تَتَّخذُوا

الْمَئةَ والنَّبِيين اربابا ايامركم بِالْفْرِ بعدَ اذْ انْتُم مسلمونَ (80)} صدق اله العظيم [آل عمران].

فاتقوا اله يا عباد اله ولا تيأسوا من روح اله حت ولو استمررتم بتذيب الإمام المهدي حت تروا العذاب
الأليم فاعلموا أنّ سنة اله ف التاب أنّه لا ينفعم إيمانم باله واعترافم بظلمم لأنفسم ما لم يرافقه

التضرع إل اله أن يغفر لم ويرحمم ويشف عذابه عنم واعلموا أنّ اله عل كل شء قدير. وقال اله
:تعال

{فَلَو كانَت قَريةٌ آمنَت فَنَفَعها ايمانُها ا قَوم يونُس لَما آمنُوا كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا
{ينح َلا منَاهتَّعمو

صدق اله العظيم [يونس: 98].

وسبق التفصيل أنّ سنة اله ف التاب ف الافرين أنّه لا ينفعهم إيمانهم حين يرون العذاب الأليم. تصديقاً
نَذِير مهاءا جفَلَم ممدَى احا ندَىٰ مها ونُنلَي نَذِير مهاءج نلَئ هِمانميدَ اهج هوا بِالمقْساو} :ه تعاللقول ال
ونَ انْظُري لفَه هلهبِا ا يالس رالْم يقحي و يالس رمضِ ورا ا فاربتا (42) اسنُفُور ا مها زَادم
سنَّت اولين فَلَن تَجِدَ لسنَّتِ اله تَبدِيً ولَن تَجِدَ لسنَّتِ اله تَحوِيً (43) اولَم يسيروا ف ارضِ فَينْظُروا
ف اتِ واومالس ف ءَش نم هجِزعيل هانَ الا كمةً وقُو منْهشَدَّ مانُوا اكو هِملقَب نم ةُ الَّذِينباقانَ عك فيك

نَٰلو ةابد نا مرِهظَه َلكَ عا تَروا مبسا كبِم النَّاس هذُ الاخوي لَوا (44) وا قَدِيريملانَ عك نَّهضِ ارا
يوخِّرهم الَ اجل مسم فَاذَا جاء اجلُهم فَانَّ اله كانَ بِعبادِه بصيرا (45)} صدق اله العظيم [فاطر].
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ولربما يود أبو حمزة أن يقاطعن فيقول: "أفلا ترى يا ناصر محمد اليمان أنّ سنة اله ف التاب أن لا
يشف عن الناس العذاب إذا تحقق عل الواقع الحقيق؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي للمرة المائة

وأقول:
فتاب المسطور بالإيمان والتوبة والإنابة والتضرع بالدُعاء، ولا يال ر القدر المقدور فبل تستطيع أن تُغي

:ه تعالالإيمان والاعتراف بظلمهم لأنفسهم ما لم يرافقه الدُعاء. تصديقاً لقول ال
{فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النَّاس هٰذَا عذَاب اليم (11) ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا

مومنُونَ (12)}
صدق اله العظيم [الدخان].

فانظر أنّ الإيمان باله إذا رافقه الدُعاء تمت الإجابة ولذلك قالوا: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ}
صدق اله العظيم، ومن ثم انظر كيف تحققت الإجابة عل الواقع الحقيق وقال اله تعال: {انَّا كاشفُو

الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منْتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].

فما خطبك يا أبا حمزة لا تاد أن تفقه قولا؟ فأنا قلت أنّه لا ينفعهم الإيمان باله واعترافهم بظلمهم لأنفسهم
ما لم يرافقه الدُعاء والتضرع إل ربهم ليشف عنهم العذاب ويغير سنّة عليهم ف التاب برحمته الت كتب
عل نفسه إنّ اله عل كل شء قدير، فإذا حدث ذلك تم تبديل سنّة العذاب بسنّة الرحمة ف التاب إنّ ذلك
عل اله يسير، ومن استيأس من رحمة ربه فقال اله تعال: {ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ} صدق

اله العظيم [الحجر:56].

ء قدير، وبالدُعاء يتم تغيير القدر المقدور فل شك ه علتاب برحمته إنّ الال ه المصائب فبرِأ الوي
ف ضِ ورا ف ةيبصم نم ابصا ام} :ه تعالتاب المسطور لو كنتم تعلمون. تصديقاً لقول الال

انْفُسم ا ف كتَابٍ من قَبل انْ نَبراها انَّ ذَٰلكَ علَ اله يسير} صدق اله العظيم [الحديد:22].

ويحي نةنّة الرحمة بسبب الدعاء ليهلك من هلك عن بيتاب بسال نّة العذاب فالانتهاء من بيان تبديل س وتم
مِب ابعا يم قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال .سمأجله الم ون لزاماً ففإن كذّبتم فسوف ي ،عن بينة من ح

رب لَو دعاوكم فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما} صدق اله العظيم. [الفرقان:77].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

____________
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- 21 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

06:52 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5448

ــــــــــــــــــــ
من الإمام المهدي إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
م حتبم وقرالصراط المستقيم وأحب م علتم جميعاً وثبه بيعتل اله وتقبال ف تم أحبه عليال سلام
تعلموا علم اليقين أنّ النعيم الأعظم هو حقاً ف حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه فتتنافسون ف حب اله

وقربه أيم أقرب وترجون رحمته وتخافون عذابه إنّ عذاب ربك كان محذوراً.

فم يحبم الإمام المهدي ف اله، فلو تعلمون كم هو ذليل عل المؤمنين لوجه اله لأنّه ليس من الذين
يريدون علواً ف الأرض ولا فساداً والعاقبة للمتقين.

أحبت ف اله المبايعين للإمام المهدي، فإنّما تبايعون اله ف كل زمانٍ ومانٍ فإذا مات محمدٌ رسول اله
والإمام المهدي فإنّ اله ح لا يموت وله البيعة، وإنّما الإمام المهدي ومحمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله
ۚ دِيهِميا قفَو دُ اللَّـهي ونَ اللَّـهايِعبا ينَّمونَكَ اايِعبي نَّ الَّذِينا} :ه تعالم، ولذلك قال اله أمثالوسلم مبايعون ل
فَمن نَّث فَانَّما ينث علَ نَفْسه ۖ ومن اوفَ بِما عاهدَ علَيه اللَّـه فَسيوتيه اجرا عظيما ﴿١٠﴾} صدق اله

العظيم [الفتح].

وكذلك أحبت الأنصار يجب أن تون البيعة حقّاً بمعن أنّه لا يجوز لأحد الأنصار أن يلق مبايعتين بمعرفين
مختلفين حت يزعم الزوار أنّه مبايع جديدٌ فهذا محرم ف ناموس دعوة الإمام المهدي، فإذا كذَبنا عل الناس
نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعاله وكونوا مع الصادقين، تصديقاً لقول التّقوا اليف يصدّقوننا؟ بل اف

وكونُوا مع الصادِقين ﴿١١٩﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5448
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5448
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ينادِقالص نفَعي موـٰذَا يه اللَّـه قَال} :ه تعاله، تصديقاً لقول الالصادقين صدقُهم بين يدي ال ولسوف ينفع
صدْقُهم ۚ لَهم جنَّات تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ابدًا ۚ رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه ۚ ذَٰلكَ الْفَوزُ

الْعظيم ﴿١١٩﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

والصدق هو أن تون صادقاً مع ربك فلا تعبد سواه لأنّه يعلم ما ف قلبك، وكذلك تون صادقاً مع نفسك
ومع الناس من حولك، ومن تحرى الصدق كتبه اله صدّيقاً بالحق، ولا تُعودوا أنفسم عل الذب، فما

يزال الرجل يذب حت يصرف اله قلبه فيتب عند اله كذّاباً لأنّها تأت نزغات يود المرء أن يذب؛ بل ذلك
طائف من الشيطان يوسوِس لم أن تذبوا، فاستعيذوا باله إنّه هو السميع العليم، وغفر اله لم وللإمام
المهدي معم ولجميع المسلمين إنّ رب غفور رحيم، وزادكم اله بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه، فلتن

م لتنافسوا بها فم هدف من أموالن له فترسمون الهدف الذي تعيشون من أجله، فليم من أجل الحيات
حب اله وقربه، وكذلك فلين لم هدف من أولادكم ليونوا للمتّقين إماماً، واعلموا أنّما أموالم وأولادكم

نْتُماو مانَاتمتَخُونُوا او ولسالرو هتَخُونُوا ال  نُواآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالم، تصديقاً لقول اله فتنةٌ لمن ال
تَعلَمونَ ﴿٢٧﴾ واعلَموا انَّما اموالُم واودكم فتْنَةٌ وانَّ اله عنْدَه اجر عظيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم

[الأنفال].

وإنّما المال والبنون زينة الحياة الدُّنيا، فلا ترضوا بزينة الحياة الدُنيا بل تمنّوا المال والبنين من أجل اله، ألا
إنّ ذلك قربة لم عند ربم أن تربوا أولادكم عل الدين والعلم لتنفعوا بهم الإسلام والمسلمين ليحملوا

الرسالة إل العالمين من بعدكم.

ويا معشر الآباء والأمهات فلتنذروا بأولادكم لربم عس أن يتقبل منم إنّه هو السميع العليم، فلين هدفم
ِّنا بانَ ررمع تارذْ قَالَتِ اما} :ه تعالمريم عليها الصلاة والسلام، وقال ال من الأولاد كما هدف أم

نَذَرت لَكَ ما ف بطْن محررا فَتَقَبل منِّ ۖ انَّكَ انت السميع الْعليم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

بمعن أنّها تريد من اله أن يرزقها طفلا لتنفع به الدّين وليس حباً ف البنين فحسب بل لها هدف عظيم، وما
كان سبب حزنها حين وضعتها أنث كمثل حزن الجاهلين الذين إذا بشّر أحدهم بالأنث ظل وجهه مسوداً

ا قَالَتتْهعضا واً ينفع به الدين، ولذلك قالت: {فَلَمبل سبب حزنها أنّها كانت تريد صبي وهو كظيم، كلا ورب
رب انِّ وضعتُها انثَ واللَّـه اعلَم بِما وضعت ولَيس الذَّكر كانثَ} صدق اله العظيم [آل عمران:٣٦].

فانظروا لإيمان هذه المرأة وعلمها {واله اعلَم بِما وضعت}؛ أي عس وأنَّ اله استجاب لدعوت وه لا
تزال ف بطن فيجعل فيها خيراً للإسلام والمسلمين، ولنّه تبين لم أنّ اله حقاً أجاب دعوتها وجعل ابنتها

آيةً للعالمين وخلق منها ذكراً كريماً عبداً له وجعله نبياً من المرسلين وآيةً للعالمين صل اله عليه
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وملائته وجميع المسلمين ولا نُفرق بين أحدٍ من رسل اله ونحن له مسلمون، فلا فرق لدينا بين محمدٍ
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ورسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم، ولا
نَّا بِاللَّـهقُولُوا آم} :ه تعالتسليماً، تصديقاً لقول ال ه عليهم وآلهم ونسلّمال لين صلفرق بين جميع المرس

وتا امو يسعو وسم وتا امو اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلا نزِلا امنَا ولَيا نزِلا امو
النَّبِيونَ من ربهِم  نُفَرق بين احدٍ منْهم ونَحن لَه مسلمونَ ﴿١٣٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

{آمن الرسول بِما انزِل الَيه من ربه والْمومنُونَ ۚ كل آمن بِاللَّـه ومَئته وكتُبِه ورسله  نُفَرق بين احدٍ من
رسله} صدق اله العظيم [البقرة:٢٨٥].

وسم وتا امو اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلع نزِلا امنَا ولَيع نزِلا امو نَّا بِاللَّـهآم قُل}
وعيس والنَّبِيونَ من ربهِم  نُفَرق بين احدٍ منْهم ونَحن لَه مسلمونَ ﴿٨٤﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وما الإمام المهدي إلا داعية إل اله عل نهجهم عل بصيرة من اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف
والتزييف إل يوم الدين، ولا أقول عل اله ما لم أعلم؛ بل آخذُ العلم بحظٍّ وافرٍ من القرآن العظيم بالتدبر

والتفر حت لا اضل نفس وأمت فأتحمل ضلال مع ضلالهم وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين، وقال اله
تعال: {ليحملُوا اوزَارهم كاملَةً يوم الْقيامة ۙ ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ۗ ا ساء ما يزِرونَ

ةضلال أم ون سبباً فت ة بغير علمه العظيم [النحل]، وذلك لأنّ الفتوى من عالم للأم٢٥﴾} صدق ال﴿
بأسرها عن الحق، فما الذي أجبره عل أن يغامر فيفت بغير علم وبصيرة أكيدة من رب العالمين؟ بل باتّباع
الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً ومن ثم يقول: "واله أعلم، فإن أخطأت فمن نفس". هيهات هيهات؛ بل

الحق أن يتّق اله فيقول: "لا أعلم"؛ إذا لم ين متأكداً من فتواه أنّها الحق عل بصيرة من ربه.

ولربما يقول المؤمن: "فما دامت القضية خطيرة إل هذا الحد فالأحسن ل أن لا أكون عالماً للأمة حت لا
اورط نفس". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: هيهات هيهات؛ فإنّ الفرق لعظيم بين العالم الذي يعلّم
الأمة أمور الدين وبين المسلم العادي الذي لا يهتم أن يون سراجاً منيراً للأمة، وأما تخوفك من مسؤولية
العلم فالأمر بسيط، فتأكد من البصيرة الت أنت عليها، فهل ه حقاً من الرحمن أم من عند الشيطان؟

واستخدم العقل والمنطق ولا تقف ما ليس لك به علم، فهل من الرحمن أم من الشيطان؟ واستخدم عقلك،
نْهانَ عكَ كولَـٰئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالتصديقاً لقول ال

مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ودائماً ما كان من الشيطان فهو يأت مخالفاً للعقل والمنطق، وما كان من الرحمن فهو يقبله العقل
والمنطق، فونوا من أول الألباب أولئك هم خير الدّواب، وأما شر الدواب هم الذين لا يعقلون فهم لا



11-07-2010 من الإمام المهدي إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور .ـ...  225

n-ye.me/5494 1043/1831

يتفرون هل هم عل الحق أم عل ضلالٍ مبين، أولئك هم أصحاب الاتِّباع الأعم ف كل زمانٍ ومانٍ،
وأصحاب الاتِّباع الأعم هم الذين يتَّبعون من قبلهم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ ويقولون أنّهم أعلم وأحم، ولذلك

لا يسمحون لأنفسهم أنْ يتفروا فيما وجدوا عليه آباءهم؛ هل كانوا عل الحق أم كانوا عل ضلالٍ مبين؟
ويدرك ذلك بالعقل والمنطق الفري لدى الإنسان، ولذلك تجدونن أنه أنصاري من أن يتَّبعوا ناصر محمد
اليمان بالاتِّباع الأعم ويقولون هو أعلم وهو أحم من، بل يردوا فتواي إل عقولهم فهل تتعارض مع العقل
والمنطق؟ فهذه خطوة أول، ومن ثم ينظرون فهل تتعارض مع محم كتاب اله؟ وهنا يتبين لهم الحق من
الباطل. أما الذين لا يعرضون ما وجدوه ف كتيباتهم عل كتاب اله؛ هل يخالف لمحمه ف شء، فأولئك
أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم، فما الفائدة إذاً من أن يحفظ اله هذا القرآن العظيم من التحريف والتزييف إلا
ليون المرجع للتوراة والإنجيل والسنّة النبوية، فما خالف لمحمه فيهما جميعاً فلتعلموا علم اليقين أنّ ما

خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فإنّ ذلك العلم جاءكم من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه من
شياطين البشر لا شكّ ولا ريب، وإنّ لم ناصح أمين يا معشر المسلمين فاتّبعون أهدِكم صراطاً سوياً غير

ذي عوج لعلّم تهتدون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، وتقبل اله بيعتم جميعاً يا أحباب قلب الإمام المهدي
وقرة عينه، تقبل اله بيعتم وزادكم بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه إنَّ رب لغفور رحيم..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_________________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ رجب ‐ 1431 هـ
12 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

04:35 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــ
{ انَّ مثَل عيس عندَ اله كمثَل آدم خَلَقَه من تُرابٍ ثم قَال لَه كن فَيونُ }..

بِسم اله الرحمن : {انَّ مثَل عيس عندَ اله كمثَل آدم خَلَقَه من تُرابٍ ثم قَال لَه كن فَيونُ} صدق اله
العظيم [آل عمران:59].

وقال اله تعال: {ذَٰلكَ عيس ابن مريم قَول الحق الَّذِي فيه يمتَرونَ ﴿٣٤﴾ ما كانَ له ان يتَّخذَ من ولَدٍ
سبحانَه اذَا قَض امرا فَانَّما يقُول لَه كن فَيونُ(35)} صدق اله العظيم [مريم].

وخلقه اله بن فيون، وأما مراحل الحمل الطبيع فانظر إل مراحل الحمل الطبيع من نطفة من الرجل
ف التاب. وقال اله تعال: {ثم خَلَقْنَا النُّطْفَةَ علَقَةً فَخَلَقْنَا الْعلَقَةَ مضغَةً فَخَلَقْنَا الْمضغَةَ عظَاما فَسونَا

الْعظَام لَحما} صدق اله العظيم [المؤمنون:14].

أم إنّك تفت أنّ اله خلقه من نطفة أمشاج ثم علقة ثم مضغة ثم جعل المضغة عظاماً ثم كسا العظام لحماً؟
قاتلك اله، فهل تريد أن تفتري عل مريم عليها الصلاة والسلام وكأنّها حملت حملا طبيعياً؟ ولنها ليست
ون طبيعياً يا من تُجادل فيف يون، فن فيالعالمين ب عجزةٌ من ربه؛ بل حملها ممتزوجةً يا عدو ال

آيات اله بغير سلطان؟ فاذهب إل الجحيم يا من تصدُّ عن الصراط المستقيم، فواله إنّك من الذين لا
يهتدون أبداً حت يروا العذاب الأليم.

.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال
___________
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هذا البيان منقول من رد الإمام ناصر محمد اليمان عل المحاور أبو حمزة بتاريخ:
02 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
14 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

ـــــــــــــــــــــ
بيان البشرى البرى للنّعيم الأعظم ومفاجأة الشفاعة ..

{فَاما الَّذِين شَقُوا فَف النَّارِ لَهم فيها زَفير وشَهِيق ﴿١٠٦﴾ خَالدِين فيها ما دامتِ السماوات وارض ا ما
شَاء ربكَ} صدق اله العظيم [هود:107-106].

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار
والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ

له رب العالمين..

السلام عليم أحبت الأنصار قلباً وقالباً، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وخلاصة الحوار بين
:كما يل ليتّبعه، وه إن كان يريد الحق له فهم الحق ّيتسن حت ل أسئلةش حمزة نلقيها عل المهدي وأب

سـ 1: يا أيها الإمام ناصر محمد اليمان، فهل تنفع التوبة والإيمان باله لمن مات وهو من الافرين أو لمن
مات من المؤمنين وهو لم يتُب إل اله متاباً من كبائر الإثم والفواحش؟ فنرجو فتواك مباشرةً من محم

القرآن العظيم.
والجواب من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأقول قال اله تعال: {قُل اللَّـه يفْتيم} صدق اله

ثُم الَةهبِج وءلُونَ السمعي لَّذِينل اللَّـه َلةُ عبا التَّونَّممن رب العالمين: {ا م الإجابة بالفتوى الحقالعظيم، وإلي
يتُوبونَ من قَرِيبٍ فَاولَـٰئكَ يتُوب اللَّـه علَيهِم ۗ وكانَ اللَّـه عليما حيما ﴿١٧﴾ ولَيستِ التَّوبةُ للَّذِين يعملُونَ
متَدْنَا لَهعكَ اولَـٰئا ۚ فَّارك مهوتُونَ ومي الَّذِين نَ وا تتُب ِّنا قَال توالْم مدَهحا رضذَا حا َّتاتِ حىيالس

عذَابا اليما ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [النساء].

سـ 2: يا أيها الإمام ناصر محمد اليمان، فهل هذا يعن أنّ اله قد حم عليهم حماً نهائياً بالخلود ف نار
جهنم إل ما لا نهاية وعليهم أن يستيئسوا من رحمة اله؟

جـ 2: {قُل اللَّـه يفْتيم}، وقال اله تعال: {وكذَٰلكَ اخْذُ ربكَ اذَا اخَذَ الْقُرىٰ وه ظَالمةٌ ۚ انَّ اخْذَه اليم شَدِيدٌ
﴾١٠٣﴿ ودشْهم موكَ يذَٰلو النَّاس وعٌ لَّهمجم موكَ يذَٰل ۚ ةرخا ذَابع خَاف نةً لِّمي َكذَٰل نَّ ف١٠٢﴾ ا﴿
وما نُوخِّره ا جل معدُودٍ ﴿١٠٤﴾ يوم ياتِ  تَلَّم نَفْس ا بِاذْنه ۚ فَمنْهم شَق وسعيدٌ ﴿١٠٥﴾ فَاما

ا شَاءم ا ضراو اتاومتِ الساما دا ميهف دِين١٠٦﴾ خَال﴿ شَهِيقو يرا زَفيهف مالنَّارِ لَه شَقُوا فَف الَّذِين
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ربكَ ۚ انَّ ربكَ فَعال لِّما يرِيدُ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

سـ 3: يا أيها الإمام ناصر محمد اليمان فهل لو اعتقدنا أنّ اله لا ينبغ له أن يغفر لهم فيرحمهم أبداً فهل
هذا الإعتقاد يتعارض مع الإيمان بصفة قدرة اله المطلقة نظراً لقول اله تعال: {خَالدِين فيها ما دامتِ

السماوات وارض ا ما شَاء ربكَ ۚ انَّ ربكَ فَعال لِّما يرِيدُ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم.
شَاءن يم ذِّبعضِ يرااتِ واوملْكُ السم لَه نَّ اللَّـها لَمتَع لَما} :ه تعالوقال ال ،{ميفْتي اللَّـه قُل} :جـ 3

ويغْفر لمن يشَاء ۗ واللَّـه علَ كل شَء قَدِير ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

سـ 4: إذاً فإذا أفتينا أهل النار أنّه لا يمن أن يخرجهم اله من النار أبداً فقد أفتيناهم باليأس المطلق من
رحمة اله وتعدّينا عل صفة قدرة اله المطلقة لأنّ اله عل كل شء قدير فعال لما يريد لا يسأل عما يفعل،
ولن فهل يمن أن يرحمهم اله من ذات نفسه أم لا بدّ من السبب أن يأت من عند أنفسهم حت يرحمهم

ربهم إن يشاء وهو الغفور الرحيم؟
خُلَفَاء مُلعجيو وءالس فشيو اهعذَا دا طَرضالْم جِيبن يما} :ه تعالوقال ال ،{ميفْتي اللَّـه قُل} :جـ 4

ارضِ ۗ االَـٰه مع اللَّـه ۚ قَليً ما تَذَكرونَ ﴿٦٢﴾} [النمل].

نَّمهدْخُلُونَ جيس تادبع نونَ عبِرَتسي نَّ الَّذِينا ۚ مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو} :ه تعالوقال ال
داخرِين ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

سـ 5: مهلا مهلا أيها الإمام ناصر محمد اليمان، فهل معن هذا أنّ اله لا يغلق باب الدعاء عن عبيده
الافرين ف الآخرة؟

علْنَا معتَج  نَابابِ النَّارِ قَالُوا رحصا لْقَاءت مهارصبا رِفَتذَا صاو} :ه تعالوقال ال ،{ميفْتي اللَّـه قُل} :جـ 5
الْقَوم الظَّالمين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

سـ 6: فهل اله استجاب دعوتهم فرحمهم وأدخلهم جنته؟
جـ 6: {قُل اللَّـه يفْتيم}، وقال اله تعال: {ادخُلُوا الْجنَّةَ  خَوف علَيم و انتُم تَحزنُونَ} صدق اله العظيم
تادبع نونَ عبِرَتسي نَّ الَّذِينا ۚ مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو} :ه تعال[الأعراف:49]، تصديقاً لقول ال

سيدْخُلُونَ جهنَّم داخرِين ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم.

سـ 7: ولن أيها الإمام ناصر محمد اليمان أفلا تفتينا من هم هؤلاء الفار الذين هم عل الأعراف بين الجنة
والنار ودعوا ربهم أن لا يجعلهم مع أهل النار فاستجاب لهم؟ فلماذا لم يجعلهم من قبل مع أهل النار؟

جـ 7: {قُل اللَّـه يفْتيم}، وقال اله تعال: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق اله العظيم
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[الإسراء:15].

ه إلسل الفار الذين ماتوا قُبيل مبعث رسـ 8: أيها الإمام فهل هؤلاء الذين دعوا ربهم فاستجاب لهم من ال
قراهم؟

جـ 8: {قُل اللَّـه يفْتيم}، وقال اله تعال: {رسً مبشِّرِين ومنذِرِين لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اللَّـه حجةٌ بعدَ
الرسل ۚ وكانَ اللَّـه عزِيزا حيما ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

سـ 9: إذاً إنَّ لهم حجة عل ربهم كونهم من الذين ماتوا قبل أن يأتيهم رسول من ربهم كمثل والد محمد
رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فهو مؤكدٌ أنّه من أهل الأعراف الذين استجاب اله دعوتهم فلم يعذبهم
تصديقاً لقول اله تعال: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق اله العظيم. والسؤال الذي يطرح نفسه
هو: فهل هذا يعن أنّه كذلك لو يدعو ربهم الفار الذين أقيمت عليهم الحجة بمبعث الرسل، فهل يحق لهم أن

يدعوا اله كما دعاه هؤلاء فاستجاب لهم؟
نا ممونَّا يع خَفِّفي مبوا رعاد نَّمهج نَةخَزالنَّارِ ل ف الَّذِين قَالو} :ه تعالوقال ال ،{ميفْتي اللَّـه قُل} :جـ 9
ف ا رِينافْال اءعا دموا ۗ وعقَالُوا فَاد ۚ َلنَاتِ ۖ قَالُوا بيم بِالْبُلسر ميتتَكُ تَا لَموذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا االْع

ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

سـ 10: فأين الفتوى للفار أصحاب النار أن يدعوا ربهم ف هذه الآية؟
جـ 10: {قُل اللَّـه يفْتيم}، وقال اله تعال: {قَالُوا فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ} صدق اله

العظيم.

سـ 11: فما هو البيان لقول اله: {وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ} صدق اله العظيم، فهل لأنّهم يدعون غير
اله ليشفعوا لهم عند ربهم ليخفِّف عنهم يوماً من العذاب؟

نا ممونَّا يع خَفِّفي مبوا رعاد نَّمهج نَةخَزالنَّارِ ل ف الَّذِين قَالو} :ه تعالوقال ال ،{ميفْتي اللَّـه قُل} :جـ 11
الْعذَابِ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم.

سـ 12: إذاً ضلالهم لأنّهم يدعون غير اله، فهل استجاب لهم ملائة الرحمن المقربون؟
جـ 12: {قُل اللَّـه يفْتيم}، وقال اله تعال: {وهم يجادِلُونَ ف اللَّـه وهو شَدِيدُ الْمحالِ ﴿١٣﴾ لَه دعوةُ

ۚ هغالبِب وا همو لُغَ فَاهبيل اءالْم َلا هفَّيك طاسبك ا ءَم بِشونَ لَهتَجِيبسي  هونن دونَ مدْعي الَّذِينو ۖ قالْح
وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

هِمنفُس َونلمي  اءيلوا هونن دفَاتَّخَذْتُم ما قُل ۚ اللَّـه ضِ قُلرااتِ واومالس بن رم قُل} :ه تعالوقال ال
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اءكشُر لَّـهلُوا لعج ما ۗ النُّورو اتتَوِي الظُّلُمتَس له ما يرصالْبو معتَوِي اسي له ا ۚ قُلرض ا ونَفْع
خَلَقُوا كخَلْقه فَتَشَابه الْخَلْق علَيهِم ۚ قُل اللَّـه خَالق كل شَء وهو الْواحدُ الْقَهار ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم

[الرعد].

سـ 13: فما دام الملائة لم يجرؤوا أن يلبوا دعاء الفار من أصحاب النار فهل يعن هذا أنّ ملائة الرحمن
لم يجرؤوا أن يخاطبوا ربهم ليخفِّف عن أصحاب النار يوماً من العذاب برغم أنّهم ملائة الرحمن

المقربون؟ فهل يعن هذا أنّه لا ينبغ لهم أن يخاطبوا ربهم ف شأن أصحاب النار ليخفّف عنهم يوماً من
العذاب؟

{ًيكو هِملَيونُ عن يم ما ةاميالْق موي منْهع اللَّـه ادِلجن يفَم} :ه تعالوقال ال ،{ميفْتي اللَّـه قُل} :جـ 13
صدق اله العظيم [النساء:109].

رحمته؛ بل يحق ولو يريد أن يسأله بحق عباده يوم القيامة حت ه فجادل اللعبدٍ أن ي سـ 14: إذاً فلا يحق
منَّهفَا مهذِّبن تُعابن مريم عليه الصلاة والسلام: {ا ه المسيح عيسللعبيد أن يقولوا ما قاله رسول ال

عبادكَ ۖ وان تَغْفر لَهم فَانَّكَ انت الْعزِيز الْحيم ﴿١١٨﴾} [المائدة]، بمعن أنَ العبد ليس بأرحم بالعبيد من
نمو ۖ ِّنم نَّهفَا نن تَبِعه إبراهيم عليه الصلاة والسلام: {فَمه أرحم الراحمين بل كما قال رسول الال

عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم} [إبراهيم:36]، فليس عبدك أرحم بعبادك منك بل أنت ربهم أرحم بهم من عبدك
ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، وبما أنّ ملائة الرحمن المقربين خزنة جهنم قالوا لأصحاب النار:
{قَالُوا فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ} صدق اله العظيم [غافر:50]؛ بمعن أن يدعوا ربهم لأنّ
دعاءهم لعبيده من دونه ليشفعوا لهم عند ربهم الذي هو أرحم بهم من عبيده يعتبر ف ضلال مبين كون ذلك

نُراناً لصفة رحمة اله ف نفسه أنّه أرحم الراحمين، فيف يتشفعون بمن هم أدن رحمةً من اله أرحم
الراحمين! ولذلك دعاؤهم لعبيده من دونه ف ضلال، ولذلك قال ملائة الرحمن لأصحاب النار: {قَالُوا

فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ} صدق اله العظيم؛ أي فادعوا اله أرحم بم من عبيده ووعده
الحق وهو أرحم الراحمين ولم يفقه ذلك أصحاب النار. والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فلو دعوا ربهم فهل

يحق لهم أن يدعوه أن يخرجهم فيعيدهم إل الدنيا ليعملوا غير الذي كانوا يعملون؟ فهل ذلك الدعاء حجة لهم
عل ربهم فيجيبهم؟

جـ 14: {قُل اللَّـه يفْتيم}، وقال اله تعال: {رسً مبشِّرِين ومنذِرِين لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اللَّـه حجةٌ بعدَ
الرسل ۚ وكانَ اللَّـه عزِيزا حيما ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

سـ 15: إذاً فلن يجيبهم اله كون ذلك الدعاء ليس حجةً لهم عل ربهم، بل الحجة له عليهم بعد أن أرسل
إليهم رسله فذبوهم تصديقاً لقول اله تعال: {رسً مبشِّرِين ومنذِرِين لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اللَّـه حجةٌ بعدَ
الرسل ۚ وكانَ اللَّـه عزِيزا حيما ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم. والسؤال الذي يطرح نفسه بالضبط هو: فما
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هو الدعاء الذي يون فيه حجةً لهم عل ربهم؟
{رِينالْخَاس نم ونَنَنَا لَنمحتَرلَنَا و رتَغْف ن لَّمانَا ونفُسنَا انَا ظَلَمبر} :بل يقولوا ،{ميفْتي اللَّـه قُل} :جـ 15

صدق اله العظيم [الأعراف:23].

سـ 16: فهل حجة العبيد عل الرب المعبود يوم القيامة ه رحمته الت كتب عل نفسه، ومن لم يؤمن بذلك
فقد خسر نفسه ولن يجد له من يرحمه من بعد اله شيئاً؟

بير  ةاميالْق موي َلا مَّنعمجةَ ۚ لَيمحالر هنَفْس َلع تَبك} :ه تعالوقال ال ،{ميفْتي اللَّـه قُل} :جـ 16
فيه ۚ الَّذِين خَسروا انفُسهم فَهم  يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:12].

الآن تبين لنا لماذا قال الافرون: {فَهل لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل} صدق
اله العظيم [الأعراف:53]. وذلك لأنّهم من رحمة اله يائسون ويعتقدون أنّه لا يوجد حل إلا أن يشفع لهم

عباد اله المقربون أو يعيدهم اله إل الدنيا ليعملوا غير الذي كانوا يعملون، إذاً فهم من رحمة اله يائسون
:ه تعالقدير تصديقاً لقول ال ءش لك نفسه ويقولون إنّك عل كتب عل هم رحمته التولذلك لم يسألوا رب
قَدِير ءَش لك َلع اللَّـهو ۗ شَاءن يمل رغْفيو شَاءن يم ذِّبعضِ يرااتِ واوملْكُ السم لَه نَّ اللَّـها لَمتَع لَما}

﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا معشر من أظهره اله عل أمرنا، إن أستحلفك باله لئن أماتك اله فدخلت النار أن تقول لأصحاب النار
إنّ الإمام المهدي يقول لم إن كانت له حجةٌ عليم ظُلمم لأنفسم بعمل السوء فاعلموا أنّ الحجة لم
عل ربم ه أكبر لو تؤمنوا أنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين فتستيئسوا من رحمة عبيده جميعاً فتقولوا:

وكيف ننتظر إل يوم القيامة لعبيد اله المقربين ليشفعوا لنا؟ فها أنتم تدعون خزنة جهنم أن يشفعوا لم عند
اله ولم يفعلوا، فذلك عبيد اله المقربون جميعاً لن يجرؤوا أن يشفعوا لم بين يدي ربم يوم القيامة؛ بل

سوف يقول اله لم: {مانَم انتُم وشُركاوكم} [يونس:28]. بمعن أنّم لا تزالون تعتقدون أنّ عبادي
المقربين سيشفعوا لم عند ربم ولذلك تنتظرون لشفاعتهم لم يوم القيامة.

تعالوا لننظر إل النتيجة ف علم الغيب ف التاب، وقال اله: {ويوم نَحشُرهم جميعا ثُم نَقُول للَّذِين اشْركوا
مانَم انتُم وشُركاوكم ۚ فَزيلْنَا بينَهم ۖ وقَال شُركاوهم ما كنتُم ايانَا تَعبدُونَ ﴿٢٨﴾ فَفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بينَنَا
ۖ قالْح مهوم اللَّـه َلوا ادرو ۚ لَفَتسا انَفْسٍ م للُو ككَ تَبنَال٢٩﴾ ه﴿ ينللَغَاف متادبع ننَّا عن كا مَنيبو

وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

هم (مباشرةً) الذي هو أرحم بهم من عباده، وحته منهم أن يسألوا ربافرون ما يريده الومن ثم لم يفقه ال
يقنطوا من رحمة عبيده من دونه قال للمشركين أن يدعوهم أن يشفعوا لهم عند ربهم لينظروا هل سوف
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يستجيبون لهم؟ وقال اله تعال: {ويوم يقُول نَادوا شُركائ الَّذِين زَعمتُم فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وجعلْنَا
بينَهم موبِقًا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الهف]، بل كفروا بشركهم وكانوا عليهم ضدّاً تصديقاً لقول اله
تعال: {واتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه آلهةً لِّيونُوا لَهم عزا ﴿٨١﴾ كَّ ۚ سيفُرونَ بِعبادتهِم ويونُونَ علَيهِم ضدا

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [مريم].

فقد كفروا بشركهم باله بسبب المبالغة فيهم من بعد موتهم: {وقَال شُركاوهم ما كنتُم ايانَا تَعبدُونَ ﴿٢٨﴾
فَفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بينَنَا وبينَم ان كنَّا عن عبادتم لَغَافلين ﴿٢٩﴾ هنَالكَ تَبلُو كل نَفْسٍ ما اسلَفَت ۚ وردوا

الَ اللَّـه موهم الْحق ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يونس]، حت إذا رأوا
العذاب وتقطّعت بهم الأسباب ليعلموا أن لا ملجأ لهم من عذاب ربهم إلا إليه أن يغفر لهم برحمته، ولنّهم لم

يتجرأوا أن يسألوا اله ذلك، وخشعت الأصوات للح القيوم لا تسمع إلا همساً.

وفجأةً ..
تفاجأوا بعبدٍ يأذن اله له أن يخاطب ربه فإذا هو يزيدهم هماً بغم فيرفع عليهم قضية عند ربهم أنّهم حالوا
بينه وبين تحقيق النعيم الأعظم ويرفض خلافة ربه عل الملوت، ويرفض دخول جنة ربه ويحاج ربه أن

يحقِّق له النعيم الأعظم من نعيم جنته. فإذا باله يقول:
عبدي ألم أجعلك خليفة ربك الشامل من قبل عل ملوت الدُنيا؟ وها أنا أجعلك خليفة ربك عل ملوت

الآخرة؟ فإذا هو يقول: أعوذُ بك رب أن أرض بذلك حت تُحقّق ل النعيم الأعظم من ذلك كلّه. فينظر
أصحاب اليمين وأصحاب الشمال والمقربون إل هذا الرجل ومن حشرهم اله ف زمرته فإذا هم يرون

زمرته يضحون بالتبسم من دهشة عباد اله الصالحين لأنّهم يعلمون بحقيقة اسم اله الأعظم وهم لا يزالون
ف الدُنيا؛ بل حقيقة اسم اله الأعظم ه الآية الت جعلها اله ف قلوبهم حت أيقنوا بحقيقة هذا العبد. وأما
به بتحقيق النعيم الأعظم؛ لأنّهم سمعوا هذا سبب تبسمهم هو لأنّهم يعلمون بالمقصود من طلب هذا العبد لر
العبد يعتذر لربه عن الخلافة عل ملوت الجنة ويريد أن يحقّق له النعيم الأعظم، مما أدهش ذلك الخطاب
لّه فوت كالمل ه خليفته علوقد جعله ال ه الصالحين فقالوا: ماذا يبغعباد ال حت الرب من العبد إل
الدنيا والآخرة؟ فإذا كان اله استخلف آدم عل جنة له ف الأرض فقد جعل اله هذا العبد خليفته عل جنة
المأوى، فأي نعيم يريد أعظم مما أعطاه اله إياه؟ فقد أعطاه ما لم يؤته لعبدٍ ف الوجود كله، فهل هذا العبد
قد أصابه الغرور ويريد أن يون هو الرب؟! فما خطبه وماذا دهاه إذ يرفض أن يون خليفة ربه عل جنّة

نعيم هو أعظم من جنّة النعيم؟! فيا للعجب ف ريد تحقيق النعيم الأعظم منها، فأيوت الأعظم ويالمل
أنفسهم من غير تلم، بل الدهشة ظاهرة عل وجوههم مما أضحك ذلك زمرة هذا العبد فتراهم متبسمين وهم
قائمون ف زمرته بين يدي ربه إذ يحاج باسمه وباسمهم ربه أن يحقّق له النعيم الأعظم، ويشو إليه الافرين
الذين حالوا بينه وبين تحقيق النعيم الأعظم فلم يجِبه ربه بعد! ومن ثم جث عل أرض المحشر يب باءا

مريراً ويدعو ثبوراً كثيراً ويقول:
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افرون وحالوا بينعبادك ال ؟ واظُلماه.. فقد ظلمنيا إله خلقتن مالأعظم، فل نعيم عل يا حسرت))
وبين تحقيق النعيم الأعظم، يا من حرمت الظُلم عل نفسك فما ذنب عبدك يا إله؟)).

فأما الافرون فظنّوا أن يفعل بهم فاقرة أكبر مما هم فيه بسبب هذا العبد الذي يرفع عليهم قضية إل ربهم
لم يعقلوه! وأما الصالحون فأصابتهم الدهشة من الخطاب لهذا العبد لربه برغم أنّه القول الصواب!

فإذا بالمفاجأة البرى تأت من اله أرحم الراحمين فيأذن لعبده وعباده جميعاً أن يدخلوا جنّته فقد صار
راضياً ف نفسه ليتحقّق النعيم الأعظم لعبده ومن عل شاكلته من زُمرته، فسمع ذلك الافرون أنّ اله قد
رض ف نفسه عل عباده فأدخلهم جميعاً ف رحمته فأذِن لعبده وجميع عباده أن يدخلوا جنّته، ومن ثم

لالْع وهو ۖ ققَالُوا الْح ۖ مبر اذَا قَالافرون من أهل النار، وقالوا لذلك العبد وزمرته: {قَالُوا ميتفاجأ ال
الْبِير} صدق اله العظيم [سبأ:23].

ومن ثم يتحقق النعيم الأعظم ..

مةً واحدةً عله الذي سوف يجعل الناس االمنتظَر الذي تجهلون قدره ولا تحيطون بسر فذلك شأن المهدي
صراط مستقيم، فهو الوحيد الذي تحقّق هدى البشر ف عصره جميعاً فهدى اله من أجله من ف الأرض

جميعاً لأنّه يعبد رضوان نفس ربه كغاية وليس كوسيلة، وكيف يون اله راضياً ف نفسه؟ حت يدخل عباده
ه عن بعث الإمام المهديرحمته ولذلك خلقهم سبحانه ليعبدوا رضوان نفسه، وتجدون الفتوى من ال ف

المنتظَر الذي سوف يهدي اله من أجله أهل الأرض جميعاً فيجعلهم امةً واحدةً عل صراط مستقيم فتجدون
١١٨﴾ ا﴿ ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالقول ال شرى ببعثه فالب

من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

وف هذا الموضع يفتيم اله أنّه ما قط تحقّق هدى الناس جميعاً ف عصر بعث الأنبياء والمرسلين بل لا
يزالون مختلفين فريقاً هدى اله وفريقاً حقّت عليه الضلالة، ومن ثم استثن بعث المهدي المنتظَر بقوله:
{ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم. أي إلا من رحمه اله فهدى من أجله أهل الأرض

جميعاً فجعلهم امةً واحدةً عل صراط مستقيم.

ه ببعث الإمام المهديهذه الآية البشرى من ال فيقول: "ما دامت ف أحد السائلين أن يقاطعن ولربما يود
دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالقول ال ل لنا من القرآن البيان لهذه الآية فأفلا تفص
يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم؟ ومن ثم يرد عليه الإمام

المهدي بالحق حقيق لا أقول إلا الحق؛ فأما البيان لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً واحدَةً}،
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فتجدون بيان ذلك ف قول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم
[يونس:99]، ومن ثم يونون أمةً واحدةً عل صراط مستقيم.

وأما البيان الحق لقول اله تعال: {و يزالُونَ مخْتَلفين}، وتجدون البيان ف قول اله تعال: {فَرِيقًا هدَىٰ
وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ ۗ انَّهم اتَّخَذُوا الشَّياطين اولياء من دونِ اللَّـه ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٠﴾}
صدق اله العظيم [الأعراف]، ويقصد ف عصر بعث الرسل جميعاً من أولهم إل خاتمهم فلم يتحقّق هدى

أهل الأرض جميعاً فلا يزالون مختلفين؛ أي فريقاً هدى اله وفريقاً حقّت عليه الضلالة.

ومن ثم نأت إل قول اله تعال: {ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم؛ أي إلا من رحم ربك
فهدى الناس جميعاً من أجله ليتحقّق له النعيم الأعظم من جنّته، ولذلك خلقهم ليعبدوا نعيم رضوان نفس
ربهم عليهم تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم

[الذاريات].

اكم إلوإي ه العظيم الذي يهدينبال المسلمين؟ وأقسم يا أحباب قلب بعث الإمام المهدي كم ففما غر
الصراط المستقيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم الذي يحي العظام وه رميم

والذي أهلك عاداً بالريح العقيم أنّ الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله عل العالمين شئتم أم أبيتُم! فإن أبيتُم
فسوف يظهرن اله عليم بعذاب يوم عقيم ومن ثم تؤمنون جميعاً فيمتّعم إل حين ومن ثم تصيب البطشة

البرى قوماً مجرمين، ولن أكثركم لا يعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.الدم من حواء وآدم الإمام ناصر محمد اليمان آدم ف أخو بن

___________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
14 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

02:49 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

فتلك ه العقيدة الاذبة، فلن يتحقّق منها شء لأنّهم لا يعلمون أنّ قلوبهم بيد ربهم ..

يمحالر منحالر هال مبِس
ودِلُوا هدِلُوا ۚ اعتَع ا َلع مشَنَآنُ قَو مَّنرِمجي و ۖ طسبِالْق دَاءشُه لَّـهل ينامونُوا قَونُوا كآم ا الَّذِينهيا اي}
اقْرب للتَّقْوىٰ ۖ واتَّقُوا اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه خَبِير بِما تَعملُونَ ﴿٨﴾ وعدَ اللَّـه الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ ۙ

لَهم مغْفرةٌ واجر عظيم ﴿٩﴾ والَّذِين كفَروا وكذَّبوا بِآياتنَا اولَـٰئكَ اصحاب الْجحيم ﴿١٠﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا
اللَّـه َلعۚو اتَّقُوا اللَّـهو ۖ منع مهدِييا فَف مهدِييا ملَيطُوا اسبن يا مقَو مذْ ها ملَيع اللَّـه تمعوا نراذْك
ِّنا اللَّـه قَالا ۖ ويبنَق شَرع َاثْن منْهثْنَا معبو يلائرسا نب يثَاقم خَذَ اللَّـهلَقَدْ انُونَ ﴿١١﴾ وموالْم لكتَوفَلْي

مننَّ عفِّرك نًاسا حضقَر اللَّـه تُمضقْراو موهتُمرزعو لسنتُم بِرآماةَ وكالز تُمآتَيةَ وَالص تُمقَما نلَئ ۖ معم
﴾١٢﴿ بِيلالس اءوس لفَقَدْ ض منكَ مدَ ذَٰلعب فَرن كفَم ۚ ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجج مَّلَنخدو ماتىيس
فَبِما نَقْضهِم ميثَاقَهم لَعنَّاهم وجعلْنَا قُلُوبهم قَاسيةً ۖ يحرفُونَ الْلم عن مواضعه ۙ ونَسوا حظا مما ذُكروا

﴾١٣﴿ يننسحالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ فَحاصو منْهع ففَاع ۖ منْهم ًيقَل ا منْهم نَةخَائ َلع عتَطَّل التَز و ۚ بِه
موي َلا اءغْضالْبةَ ودَاوالْع منَهينَا بيغْرفَا وا بِهرا ذُكما مظوا حفَنَس ميثَاقَهخَذْنَا مىٰ اارنَّا نَصقَالُوا ا الَّذِين نمو

الْقيامة ۚوسوف ينَبىهم اللَّـه بِما كانُوا يصنَعونَ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا حبيب المهدي المنتظَر (الحسين بن عمر)، تذكر قول اله الواحد القهار ف محم الذكر أنّه يتقبل العفو
َلع عتَطَّل التَز و}:ه تعالفر، وقال النون البطعن شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان وي منّا حت
خَائنَة منْهم ا قَليً منْهم ۖ فَاعف عنْهم واصفَح ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمحسنين ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم
[المائدة]، وعليه فإنّ أشهدُ اله الواحد القهار أنّ قد عفوت عن الذي كان يسم نفسه (الناصر للإمام

ناصر محمد)، وعفوت عنه ل يزيدن رب بحبه وقربه، وذلك من أعظم الإحسان ف التاب نفقة العفو،
تصديقاً لقول اله تعال: {ويسالُونَكَ ماذَا ينفقُونَ قُل الْعفْو ۗ كذَٰلكَ يبين اللَّـه لَم اياتِ لَعلَّم تَتَفَرونَ

﴿٢١٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وليس معن ذلك أنّ استغفر اله لهم، فيف يغفر اله لهم ما لم يغيروا ما بأنفسهم فيتوبوا إل ربهم؟ وإنّما
ءكل ش عل ه أن يعفو عنهم فيهديهم، إنَّ ربال ه وقربه عسبحب ه ليزيدنلوجه ال ّحق أعفو عنهم ف

قديرٍ.
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فصبر جميل حبيب ف اله الحسين بن عمر، وصبر جميل أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وما صبركم
إلا باله ليزيدكم بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه، وسنزيد المحسنين. ولا نزال نُذكركم بالهدف الذي يعيش
بانيين أقرب المقربين، فجميعنا نحيا ف هذه الحياة من من أجل تحقيقه المهدي المنتظَر وكافة أنصاره الر

أجل تحقيق النّعيم الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة، وهو: أن يون اله راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا
غضباناً. وكيف يتحقّق ذلك؟ حت يدخل اله عباده ف رحمته جميعاً ومن ثم يون اله راضياً ف نفسه

وليس متحسراً عل عباده وليس حزيناً، ألا واله إنّ حزن اله عل عباده الذين ظلموا أنفسهم لهو أعظم من
حزن الوالد عل ولده وأعظم من حزن الأم الت ه أرحم من الأب بولدها، ولن حزن اله عل عبده هو

أعظم وذلك بسبب أنّ اله هو أرحم الراحمين فلم يهن عليه عباده برغم أنّه لم يظلمهم شيئاً، ولنّهم أنفسهم
يظلمون فيذّبون رسل ربهم ويفرون بآيات ربهم، ومن ثم يدعو عليهم رسل اله وأنصارهم، ومن ثم يجيبهم

اله فيهلك عدوهم ويستخلفهم ف الأرض من بعدهم تصديقاً لوعد اله لرسله وأوليائه، إنّ اله لا يخلف
النّدم ف نفسه من بعد الانتقام من عبيده الظالمين بعد أن حل ف ت غضب الربيس الميعاد، ومن ثم

أنفسهم عل ما فرطوه ف جنب ربهم، فقال الظالم منهم: {ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ
اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ومن ثم يست الغضب ف نفس الرب بعد أن حلَّت الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ومن
ثم يتحسر أرحم الراحمين عل عبيده الذين ظلموا أنفسهم، ويقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من

رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان
كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا أحباب اله يا من يحبهم اله ويحبونه، فهل تستطيعون أن تتنعموا فتستمتعوا بنعيم الجنة وحورها
وحبيبم الأعظم متحسر وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ إذاً لا فائدة من جنّة النّعيم وحورها

وقصورها وخمورها وعسلها ولبنها ما لم يتحقّق النّعيم الأعظم منها فيون اله راضياً ف نفسه لا متحسراً
ولا حزيناً، ولن يتحقّق رضوان اله ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته جميعاً، فلا تيأسوا من روح اله يا
عباد اله جميعاً، وتوبوا إل اله متاباً وأنيبوا إل ربم وقولوا: رب اغفر وارحم وأنت خير الراحمين تجِدوا

لم رباً غفوراً رحيماً، وتجِدوا أنّه حقاً لا مجال للمقارنة بين رحمة اله ف نفسه ورحمة عبيده لبعضهم
بعضاً، بل تجِدوا أنّ الفرق جداً عظيم، وأنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين، ومن يئس من رحمة اله فقد ظلم

نفسه ظلماً عظيماً وما قدر ربه حق قدره، سبحانه وتعال علُّواً كبيراً.

فمن ذا الذي أفتاكم باليأس من رحمة اله أرحم الراحمين؟ فقط حت تصروا عل الاستمرار ف حرب اله
وأوليائه يا معشر الشياطين وأنتم تعلمون بالنهاية أنّه الانتصار للحق عل الباطل ثم يلق اله بم ف أشدِّ
العذاب ف نار جهنم وذلك لأنّم يئستم أن يرحمم اله ف الدنيا والآخرة كما يئس الفار من أصحاب
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القبور وذلك هو سبب إصراركم عل إطفاء نور اله وتريدون أن يضلّوا معم عبيد اله جميعاً حت يونوا
معم سواء ف نار جهنّم، ولن اله ابتعث الإمام المهدي ليفتيم بالحق أنّ سبب ظلمم لأنفسم هو اليأس
من رحمة اله، فإنّ الذي أفتاكم أن تيأسوا من رحمة اله لَمن الاذبين فليتُب إل اله متاباً ولسوف يجد له

رباً غفوراً رحيماً.

فلا تحرمون وأنفسم نعيم رضوان اله أستحلفم باله العظيم، وذلك لأنّ الإمام المهدي الذي يعبدُ رضوان
ولا أريد أن أرض ه لا أرضال ورب ّه كغاية وليس كوسيلة لتحقيق نعيم الجنّة وحورها وقصورها، فال
عباده الذين ظلموا أنفسهم، فلا تظلمون راً ولا حزيناً علتحسنفسه لا م راضياً ف ون من أحببتي حت

وتظلموا أنفسم يا معشر شياطين الجن والإنس اليائسين من رحمة اله، فواله حت الشياطين هم جزء من
هدف الإمام المهدي، ولا أكاد أن أفت المسلمين بهذا من قبل خشية أن يزيدهم ذلك فتنةً إل فتنتهم

الشياطين من خلود العذاب؟". ومن ثم وهو يريد أن ينقذ حت ون هذا الإمام المهديفيقولون: "وكيف ي
مهلْنَا قُلُوبعجو منَّاهلَع ميثَاقَههِم ما نَقْضفَبِم} :ه تعالم بقول الّيا قوم ما ظن :يقول لهم الإمام المهدي

ًيقَل ا منْهم نَةخَائ َلع عتَطَّل التَز و ۚ وا بِهرا ذُكما مظوا حنَسو ۙ هعاضون مع ملْفُونَ الرحةً ۖ ييقَاس
منْهم ۖ فَاعف عنْهم واصفَح ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمحسنين ﴿١٣﴾}؟ صدق اله العظيم [المائدة].

وإنّما العفو عنهم هو لوجه اله ف حقم، وقد جعل اله العبد حراً ف حقّه إن أراد أن يعفو عن عباد اله
لوجه ربه، ولم يأمركم اله أن تستغفروا للشياطين وللافرين؛ لأنّ اله لن يغفر لهم ما داموا مصرين عل ما
يغضب اله، ولن يغفر اله للعبد حت يتوب وينيب إل ربه وحت ولو استغفر له كافّة أهل السماء والأرض،
تصديقاً لقول اله تعال: {استَغْفر لَهم او  تَستَغْفر لَهم ان تَستَغْفر لَهم سبعين مرةً فَلَن يغْفر اللَّـه لَهم ۚ ذَٰلكَ

بِانَّهم كفَروا بِاللَّـه ورسوله ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الْفَاسقين ﴿٨٠﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

،ل استغفار الرسول لهم، كلا وربكتابه أنّه لن يغفر لهم أبداً ولذلك لم يتقب ه كتب فذلك أنّ ال وليس معن
فمن أفتاكم بذلك فقد ظلم نفسه؛ بل سبب عدم قبول الاستغفار لهم هو بسبب إصرارهم عل ما يفعلون ما لا
يحبه اله ولا يرضاه لهم، وقال اله تعال: {والَّذِين اذَا فَعلُوا فَاحشَةً او ظَلَموا انفُسهم ذَكروا اللَّـه فَاستَغْفَروا
لذُنُوبِهِم ومن يغْفر الذُّنُوب ا اللَّـه ولَم يصروا علَ ما فَعلُوا وهم يعلَمونَ ﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران:135].

ولن شياطين البشر فهموا هذه الآية خطا فيئسوا من رحمة اله، ولذلك يريدون أن يضلُّوا عباد اله عن
الصراط المستقيم حت يونوا معهم سواء ف نار جهنم، فاتّقوا اله يا معشر الشياطين، فواله الذي لا إله
غيره إنّ الإمام المهدي هو الأعلم بتاب اله وبيان آياته، وإنّ لا أخدعم حت تفّوا حربم عن دين اله؛
كلا ورب اله لأنّ أعلم أنّ اله ناصري عليم مهما مرتُم، فإنّا فوقم قاهرون بإذن اله الواحد القهار،
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وأعلم أنّم مهما مرتم فلن تمروا إلا بأنفسم فيجعل اله مركم هو لصالح المهدي المنتظَر لإتمام نور
اله عل العالمين ولو كرهتم.

إذاً يا قوم فلم أخدعم حت ولو كنتم من ألدِّ أعداء المهدي المنتظر؟ فلا ينبغ ل خداعم فأقول بيان آية
ه فالمقصود من كلام ال م إلا بالبيان الحقعلّملا ا فإن تعليم ّه الذي تولال بغير المقصود، كلا ورب
آياته، واله عل ما أقول شهيد ووكيل، وإنّما الفخ الذي أعمله ف بعض بيانات هو من أجل التّجرؤ للحوار
فيزعم أحد علماء الأمة أنّه سوف يقيم الحجة عل ناصر محمد اليمان ف الحجة الفلانية، ومن ثم يسجل
لدينا عل عجل شديد ويبدأ ف الرد تلو الرد، ومن ثم يتفاجأ بما لم ين يحتسبه ممن آتاه اله علم التاب

ليعلّمم ما لم تونوا تعلمون.

ويا عباد اله جميعاً إنّم جميعاً ف نطاق هدف الإمام المهدي الذي ابتعثه اله الرحمة البرى للعالمين
ليجعل الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، فإذا كان الإمام المهدي يتمنّ حت هداية الشياطين فهل جزاء
الإحسان إلا الإحسان؟ واعاهدكم باله أن أكون صادقاً بالبيان الحق للقرآن ويهدي اله بالبيان الحق للإمام
المهدي كثيراً، ولن للأسف فإنّه أيضاً يضل اله بالبيان الحق للإمام المهدي كثيراً، وما يضل به إلا الذين

علموا أنّه حقاً المهدي المنتظَر، فلما رأوه ظهر وجاء القدر لبعث المهدي المنتظَر ساءت وجوههم ولم
ه كتب علهم، فمن ذا الذي افتاكم أنّ البرى بسبب عقيدتهم أنّها لن تنالهم رحمة ربه اليفرحوا برحمة ال
نفسه أن لا يرحمم أبداً، ولذلك لم تتوبوا إل ربم؟ وإنّم لخاطئون بهذه العقيدة الت كانت سبب هلاك
كثيرٍ منم، ولنّ الإمام المهدي أبطل هذه العقيدة بسلطان العلم الحق من محم كتاب اله فألق إليم

بهذا السؤال وأقول: يا معشر شياطين الجن والإنس ألستم تعلمون أنّم من ضمن عبيد اله الذين خلقهم اله
لعبادته؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم

[الذاريات:56]؟ والسؤال بالضبط: فما دمتم من عبيد اله فلماذا تعتقدون أنّه لا يشملم نداء اله أرحم
ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالقول ال م كتابه فمح الراحمين ف
اللَّـه انَّ اللَّـه يغْفر الذُّنُوب جميعا انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان

ياتيم الْعذَاب ثم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً
رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماو

﴿٥٦﴾}؟ صدق اله العظيم [الزمر].

أو يظلم نفسه فيقول رب الزان م فاعلموا أنّه لا استغفار مع إصرار، كمثل أن يزنه ليغفر ال ن حتول
اليوم مليار استغفار فلن يغفر له ه فولو استغفر ال ه له حتاغفر وارحم وأنت خير الراحمين، فلن يغفر ال

ربه الواحدُ القهار بسبب الإصرار عل الفعل الذي يستغفر اله فيه، فيف يغفر اله له وهو لا يزال مصراً
مهنفُسوا اظَلَم وشَةً الُوا فَاحذَا فَعا الَّذِينو} :ه تعاله ولا يرضاه؟ ولذلك قال الالفعل الذي لا يحبه ال عل
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ذَكروا اللَّـه فَاستَغْفَروا لذُنُوبِهِم ومن يغْفر الذُّنُوب ا اللَّـه ولَم يصروا علَ ما فَعلُوا وهم يعلَمونَ ﴿١٣٥﴾}
صدق اله العظيم [آل عمران].

ومن استغفر اله ف ذنبٍ وهو ينوي أن لا يعود إليه أبداً غفر اله له ذلك الذنب كون اله ينظر إل نية عبده
الحالية فهل ينوي عدم الإصرار عل ذلك الفعل؟ ومن ثم يغفر اله له ذلك حت ولو يعلم اله أنّه سوف يعود

إذا عاد إليه مرةً أخرى ثم ذلك الذنب مرةً أخرى، حت بعودته إل ه له ولا يبالإليه مرةً أخرى غفر ال
ه ينظر إلبعودته إليه مرةً أخرى، كون ال ه له ولا يباله وهو ينوي عدم الإصرار كذلك سيغفر الاستغفر ال

نية قلب عبده الحالية حين الاستغفار، والأعمال بالنيات ولل امرئ ما نوى، فما دام يستغفر العبد من
الذنب وهو ينوي عدم العودة إل ذلك الفعل غفر اله له حت ولو يعلم اله أنّ عبده سوف يعود إليه مرة

ف نتُمذَا كا َّترِ ححالْبو رالْب ف مكريسالَّذِي ي وه} :ه تعالقول ال ف ذلك مثلا م علخرى، وأضرب لا
الْفُلْكِ وجرين بِهِم بِرِيح طَيبة وفَرِحوا بِها جاءتْها رِيح عاصف وجاءهم الْموج من كل مانٍ وظَنُّوا انَّهم احيطَ

مذَا ها ماهنجا ا٢٢﴾ فَلَم﴿ رِينالشَّاك نم ونَنَلَن ـٰذِهه نتَنَا مينجا نلَئ الدِّين لَه ينصخْلم ۇا اللَّـهعد بِهِم
يبغُونَ ف ارضِ بِغَيرِ الْحق} صدق اله العظيم [يونس:23-22].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل اله لا يعلم أنّهم سوف يعودون لشركهم بعد أن ينقذهم؟ بل يعلم ذلك
ۇا اللَّـهعد يطَ بِهِمحا منَّهظَنُّوا او} :ه تعاله مخلصين له الدين قلباً وقالباً، وقال النّهم يدعون السبحانه؛ ول
مخْلصين لَه الدِّين لَئن انجيتَنَا من هـٰذِه لَنَونَن من الشَّاكرِين ﴿٢٢﴾ فَلَما انجاهم اذَا هم يبغُونَ ف ارضِ

بِغَيرِ الْحق} صدق اله العظيم.

وقال اله تعال: {الَم تَر انَّ الْفُلْكَ تَجرِي ف الْبحرِ بِنعمتِ اللَّـه ليرِيم من آياته انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّل صبارٍ
شَورٍ ﴿٣١﴾ واذَا غَشيهم موج كالظُّلَل دعۇا اللَّـه مخْلصين لَه الدِّين فَلَما نَجاهم الَ الْبر فَمنْهم مقْتَصدٌ وما

يجحدُ بِآياتنَا ا كل خَتَّارٍ كفُورٍ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

ونَنَلَن ـٰذِهه نانَا منجا نةً لَّئخُفْيا وعرتَض ونَهرِ تَدْعحالْبو راتِ الْبن ظُلُمم مينَجن يم قُل} :ه تعالوقال ال
من الشَّاكرِين ﴿٦٣﴾ قُل اللَّـه ينَجيم منْها ومن كل كربٍ ثم انتُم تُشْرِكونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

،{رِينالشَّاك نم ونَنَلَن ـٰذِهه نانَا منجا نلَّئ} :هم منيبين إليه فيقولونلحظة الدُعاء كانوا مخلصين لرب إذاً ف
ومن ثم ينجيهم اله لأنّ نيتهم كانت صادقة، ولذلك غفر اله لهم فأنجاهم مع إنّه يعلم أنَّ منهم من سوف يعود
إل ما كان عليه من قبل، ولن اله لم ينظر إل علم الغيب لعمل عبده، ولو ينظر إل علم الغيب لعباده لما

غفر لأحد عمل السوء؛ بل ينظر إل النية الحالية ف القلب حين الدُّعاء والاستغفار، ولنّهم ف الحقيقة
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إنّهم صادقون ف ونون كاذبين وقد أفتيتيف يويقولون: "ف كاذبون فقد يندهش الباحثون عن الحق
دعائهم قلباً وقالباً؟" ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: كاذبين ف العقيدة وليس ف القول، وبسبب

م علاذبة سوف أضرب لتفهموا البيان المقصود للعقيدة ال اذبة يعودون لما نُهوا عنه. وحتعقيدتهم ال
ذلك مثلا ف العقيدة الاذبة لدى أهل النار. وقال اله تعال: {ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ

﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

وقال اله تعال: {ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

والسؤال الذي يطرح نفسه أولا للعقل والمنطق: فهل من المعقول أنّهم يذبون عل ربهم فيقولون بألسنتهم
ما ليس ف قلوبهم برغم أنّهم يصطرخون ف نار جهنّم؟ فما هو جواب العقل ف هذه المسألة؟ فحتماً

هم ما ليس فالقول فيقولون لرب ونوا كاذبين فون فتوى العقل أنّه ليس من العقل والمنطق أن يست
قلوبهم وهم لا يزالون مصرين عل العودة لما نهوا عنه، فيف يون ذلك وهم يصطرخون ف نار جهنم! فلا
بد أنّهم فعلا يريدون أن يعملوا غير الذي كانوا يعملون حت لا يدخلوا نار جهنم مرةً أخرى. ولن يا قوم
فماذا يقصد اله بقوله تعال: {ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ}صدق اله العظيم؟ فهل يقصد

أنّهم كاذبون ف القول أم ف العقيدة؟ ونفتيم بالحق إنّ اله يقصد إنّهم لاذبون ف العقيدة، لأنّه ليس الهدى
هداهم حت يعتقدوا من غير استثناء أنّهم لو يعودون إل الدنيا لعملوا غير الذي كانوا يعملون، ولنّهم

كاذبون ف هذه العقيدة، فما يدريهم والهدى هدى اله الذي يحول بين المرء وقلبه! ولنّهم واثقون ف أنفسهم
أنّ اله لو يخرجهم من النار فيعيدهم إل الدنيا إنّهم سوف يعملون غير الأعمال الت كانت سبباً لدخولهم

النار، فيزعمون أنّهم لا ولن يعودوا لذلك، ولذلك سوف يصرف اله قلوبهم لو أرجعهم حت يعودوا لما كانوا
يفعلون، وذلك ليعلموا أنّهم لاذبون بأنّ الهدى هداهم بل الهدى هدى اله الذي يحول بين المرء وقلبه.

إذاً يا قوم إنّهم كاذبون ف العقيدة اليقينية الت ف أنفسهم أنّهم لن يعودوا إل ما نُهوا عنه، ولذلك حموا
عل أنفسهم بسبب يقينهم أنّهم لن يعودوا لذلك وقالوا: {ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ} صدق اله

العظيم [المؤمنون:107]، ولذلك قال اله تعال: {ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾}
صدق اله العظيم [الأنعام]، ويقصد أنّهم لاذبون ف العقيدة اليقينية ف أنفسهم فهم لا يستثنون فيقولون إن
شاء اله لن نعود لذلك بل حموا عل أنفسهم وقالوا: {ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ} صدق اله
اذبة هه يحول بين المرء وقلبه ويصرف قلوبهم كيف يشاء، وكانت العقيدة الالعظيم، فهم لا يعلمون أنّ ال

سبب ضلال كثير من الأمم.

وأضرب لم عل ذلك مثلا ف الذين كفروا ف الحياة الدنيا فهم يطلبون من رسل ربهم أن يؤيدهم
فإنّهم سوف يصدّقونه لا شكّ ولا ريب ف ه بمعجزةده البمعجزات الآيات، فتجدونهم يعدون الرسول لئن أي
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أنفسهم، فتلك ه العقيدة الاذبة فلن يتحقّق منها شء لأنّهم لا يعلمون أنّ قلوبهم بيد ربهم، فما يدريهم أنّهم
حقاً سيهتدون لو يؤيد رسله بالآيات وربهم يحول بين المرء وقلبه؟ وقال اله تعال: {واقْسموا بِاللَّـه جهدَ
ايمانهِم لَئن جاءتْهم آيةٌ لَّيومنُن بِها ۚ قُل انَّما ايات عندَ اللَّـه ۖ وما يشْعركم انَّها اذَا جاءت  يومنُونَ

﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

عل ه رسله بالآيات بناءد الفسوف يؤي ،الواقع الحقيق عل ءوبما أنّها عقيدة كاذبة فلن يتحقّق منها ش
طلب قومهم ومن ثم يصرف قلوب قومهم أصحاب العقيدة الاذبة فيزدادون كفراً فيقولون إن هذا إلا سحرٍ
ۖ ندَ اللَّـهع اتيا انَّما ا ۚ قُلبِه نُنموةٌ لَّيآي متْهاءن جلَئ هِمانميدَ اهج وا بِاللَّـهمقْساو} :ه تعالبين، وقال الم
مهنَذَرو ةرم لوا نُوا بِهموي ا لَممك مهارصباو مدَتَهفْئا نُقَلِّبنُونَ ﴿١٠٩﴾وموي  تاءذَا جا انَّها مكرشْعا يمو

ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿١١٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فهل فهمتم الآن البيان الحق لقول اله تعال: {ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾} صدق
وهم ينْوون ذلك ف القول وذلك لأنّهم لم يقولوا بألسنتهم قولا العقيدة وليس ف ه العظيم؟ أي كاذبون فال
قلوبهم للعودة إل ما كانوا يعملون، حاشا له رب العالمين فليس ذلك من العقل والمنطق ف شء، فيف

أنّهم ف نار جهنم وقودها الحجارة يصطرخون من الحريق ثم يذبون عل ربهم؟ كلا ورب العالمين إنّه ليس
ف قلوبهم أي نية للذب عل اله؛ بل إنّهم يريدون فعلا من ربهم أن يرجعهم إل الدنيا ليعملوا غير الذي
كانوا يعملون، وإنّما عقيدتهم كاذبة فه ليست عقيدة حق فلا بدّ لهم أن يعلموا إنّ اله يحول بين المرء

نَّهاو قَلْبِهو ءرالْم نيب ولحي نَّ اللَّـهوا الَماعو} :ه تعاله. تصديقاً لقول الوقلبه، ولذلك فإنّ الهدى هدى ال
الَيه تُحشَرونَ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

فحذارِ يا معشر الأنصار أن توقنوا أنّم لن تضلوا عن الهدى بعد أن علمتم أنّ البيان الحق للقرآن العظيم أنّه
بيان الإمام ناصر محمد اليمان، فإن فعلتم فسوف يزيغ اله قلوبم حت تعلموا إنّ اله يحول بين المرء

وقلبه، بل الحق أن تقولوا يا معشر الأنصار السابقين الأخيار:
{ربنَا  تُزِغْ قُلُوبنَا بعدَ اذْ هدَيتَنَا وهب لَنَا من لَّدُنكَ رحمةً ۚ انَّكَ انت الْوهاب ﴿٨﴾ ربنَا انَّكَ جامع النَّاسِ

ليوم  ريب فيه ۚ انَّ اللَّـه  يخْلف الْميعاد ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار إنّ الإمام المهدي سوف يسافر إل قوم اعتدوا عل قوم آخرين، فإن
فاءت إحدى الفئتين فسوف يقاتل الت تبغ حت تفء إل أمر اله، ومع الإمام المهدي من قومه آلاف
المقاتلين ومؤونتهم عل أنفسهم وإنّما نعدّ ما استطعنا من السلاح الثقيل، والحمد له تم شراء هذا اليوم
(عيار ثلاثة وعشرين) بعيد المدى يستخدم ف سمعيار (14 ونص)، والآخر ي سمقطعتين أحدهم ي

ه لدينا أسلحة أخرى من نوع العيار الثقيل من قبل علضاداً للطيران، والحمد لالحروب وكذلك يستخدم م
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أنواعها كمثل الاتيوشا قاذفة الصواريخ، وكذلك الرشاش عيار اثن عشر سبعة، والبندقيات نوع ب عشرة،
وما أريد قوله لمعشر الأنصار الذين سوف يعلمون بذلك فيقولون: "ما بال الإمام المهدي ناصر محمد

ناصر محمد اليمان يرد عليهم الإمام المهدي حربٍ بين قبيلته وقبيلة أخرى؟". ومن ثم يشترك ف اليمان
بأنّ الحرب نُصرةً للمظلوم ضدّ الظالم لما شددت أزْر أعلم ه الذي لا إله غيره لولا أنّنوأقول: وال بالحق
هذه الحرب بالسلاح، والمظلوم هو (ربيع) لدى قبيلت وليس من قبيلت؛ بل جاءنا (ربيع) يشو مظلمته من
قوم آخرين برغم أنّه ليس (ربيع) فخذ القبيلة الت أنا منها؛ بل (ربيع) فخذ آخر من أفخاذ القبيلة البرى،
وقام قوم آخرون بقتل أحد أفراد هذا الربيع المظلوم وقتل امرأة من نساء الرباعة، فقلنا إنّا له وإنّا إليه
لراجعون.. حت إذا جاءت الطامة البرى فإذا هو يبلّغن أنّ الذين عليهم الدم وارتبوا الإثم والعدوان
رفضوا أن يعطوا صلحاً عدّة أيام ويريدون أن يعلنوا الحرب! فيف وهم من قتل واعتدى وتحمل قتل

ذلك عل للإصلاح من قبل الوساطة! مما أجبرن يأبون أن يعطوا صلحاً لعدّة أيام للسع الأبرياء ومن ثم
الاستعداد للحرب.

وصحيح إنّ الإمام المهدي لمن أشدّ الناس حلماً ف العالمين، ولنّ من أشدّ الناس غضباً إذا اُنتهت
محارم اله وتم التعدي عل حدود اله بظلم الإنسان لأخيه الإنسان، فواله الذي لا إله غيره ليجدوا الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان شخصيةً اخرى ذا بأس شديدٍ ويضرب بيد من حديد فلا ابال عل أي جنبٍ
كان ف اله مصرع، فلا يغرنّم حلم وإنّما نعفو ف الأذى والسب والشتم، وأما أن أعفو ف حدٍّ من

حدود اله فهيهات هيهات، ومن تعدّى حدود اله فقد ظلم نفسه، ولن لا يزال الأمر بالمعروف والنه عن
المنر عل قدر جهد الإمام المهدي حسبما منن فيه رب إل حدِّ الآن، ولا يلّف اله نفساً إلا وسعها،

تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا
عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج].

واضطر الإمام المهدي أن يعلن هذا الحدث عبر موقعه العالم حت لا يستغل ذلك أعداء اله فيقولون: "ما
بال ناصر محمد اليمان الذي يزعم أنّه المهدي المنتظَر الذي يدعو إل السلام العالم بين شعوب البشر،
فما باله يتدين السلاح ذو العيار الأكبر ليشدّ أزر الحرب لقبيلته ضدّ قبيلة أخرى وهم جميعاً من المؤمنين؟"
ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: قال اله تعال: {وان طَائفَتَانِ من الْمومنين اقْتَتَلُوا فَاصلحوا بينَهما ۖ

فَان بغَت احدَاهما علَ اخْرىٰ فَقَاتلُوا الَّت تَبغ حتَّ تَفء الَ امرِ اللَّـه ۚفَان فَاءت فَاصلحوا بينَهما بِالْعدْلِ
واقْسطُوا ۖ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجرات]. فسل يا هذا وأخبر من الذي

ارتب الجريمة النراء وقتل انث وذكراً فسع آخرين للإصلاح فاستجاب أولياء الدم إل الصلح، والصلح
خير. فإذا الطامة البرى إنّ الذي ارتب المنر أب واستبر عن الصلح ويريد أن يخرج الرباعة من

ين ولن نهون ونحنلها فلن نضعف ولن نست ديارهم ويحتل أرضهم ويريد أن يشعل نيران الحرب، ونحن
ن من أجل فردٍ من أفراد قبيلة المهديه أنّ هذه الحرب لم تيم، والحمدُ له العزيز الحالأعلون بإذن ال
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المنتظَر البرى؛ بل من أجل طائفة أخرى ليست من قبيلتنا وإنّما جاءوا يستنصروننا ويطلبون رفع الظلم
ن لنا أنّهيف لا ننصرهم بعد أن تبيون قبيلةً أخرى قتلوهم ويريدون أن يخرجوهم من ديارهم، فعنهم ويش
قد تم ظلمهم واعتُدي عليهم وعل حرماتهم؟ فيف لا ننصر المظلوم ونحن قادرون عل نُصرته بإذن اله
العزيز الحيم؟ فاعذرون يا معشر الأنصار فهل ترضون أن يعتدي عل أحدكم قوم آخرون فيخرجونه من
أرضه ودياره ويقتلون رجاله ونساءه؟ وكذلك هذا المظلوم الذي اعتدوا عليه قوم تجبروا وطغوا واستبروا

كونهم أغنياء وجارهم فقير وحقير (ف نظرهم) نسباً، ولذلك يريدون أن يعتدوا عليه وهو ربيع لدينا فقد
وجب علينا حمايته.

وأقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لأنصرنّ هذا الضعيف المظلوم
بعد أن علمت علم اليقين أنّه مظلوم بل ما أوتيت من قوة، فلا تحزنوا يا معشر الأنصار السابقين الأخيار

فواله ما إن علموا هذا اليوم بأنّ الشيخ ناصر محمد قد اشترى سلاح عيار ثلاثة وعشرين بعيد المدى يدحر
العدو من بعيد ورشاش عيار أربعة عشر ونصف متوسط المدى ذو القصف الشديد إلا وبدأوا يخضعون

فيقبلون الوساطة تمش بين القبيلتين لحل الإشال، غير أنّه لا زال منهم من يريد الحرب ولا نعلم ما تسفر
إليه الوساطة. ولربما أتغيب عن الموقع من غد لانشغال بالتجهيز للحرب نُصرةً للمظلوم عل الظالم، وإنّما
النصر من عند اله العزيز الحيم، فلا تحزنوا يا معشر الأنصار، فو اله الذي لا إله غيره إنّه لا يستطيع أحد
قتل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا بإذن اله حت يتم اله بعبده نوره ولو كره المجرمون ظهوره،

فإنّا إليم عائدون بإذن اله وإل اله تُرجع الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

06 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

09:48 مساء
ــــــــــــــــــــ

عندي سلاح محمدٍ رسولِ اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الذي اجاهدكم به جهاداً كبيراً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم والتابعين
للحق إل يوم الدين..

ويا معشر السائلين، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّ اجاهدُكم
بسلاح محمدٍ رسولِ اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الذي جاهد به الفار جهاداً كبيراً. تصديقاً لقول اله

تعال: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

جهاداً كبيراً وأنتم عل بالقرآنِ العظيم جاهدُ البشري المنتظَر ناصر محمد اليمان ولذلك تجدون أنّ المهدي
ذلك لمن الشاهدين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
11- 09 ‐ 1431 هـ
20 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

11:20 مساء
ــــــــــــــــــــ

ثبتم اله يا محمود يا من أدركت الحمة من سر الوجود، فاتَّبعن أهدك بالقرآن المجيد إل صراط العزيز
الحميد ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
دعك من فإن لرب وكنت اريد فقط اختصار الطريق عليك ولن كان الانسان أكثر شيئاً جدلا

وليس عيبا ان يتيه الانسان قليلا ثم يعود ال الحق لا واله ليس عيبا ولن كان حقا عليك انك تستغرب
موقف وحق لك ان تتعجب اذ علمت ان الذى يحاورك هو ((محمود المصرى)) الذى تنيت بنيته الذى
كان اشد الناس انقلابا عل خليفة اله وجادله جدالا عظيماً ف الوسيله بعد بيعته وما اردت ان اعلن هذا
ليس خوفا ولن ل لا يسوء الانصار احباب ويتوجسوا من دخول خوفاً وحذراً بعد ما كان بين وبين

امامهم اما قلة مشاركت لأن الان مرابط ف سبيل اله ووقت كله ف ذالك وقليلا ما اعود لديارى
والسلام عليم

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
أهدك بالقرآن المجيد إل الوجود، فاتَّبعن مة من سره يا محمود يا من أدركت الحم الم ورحمته وبركاته، ثبته عليسلام ال
صراط العزيز الحميد، فن من الشاكرين وكن من التوابين المتطهرين تنَل بحب اله رب العالمين فذلك هو الفوز العظيم أن

ينال العبدُ بحب الرب، إنّ اله يحب التّوابين ويحب المتطهرين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________
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( الخبر المختصر عن حقيقة اسم المهدي المنتظَر )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
20 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

10:46 مساء
ــــــــــــــــــــــ

رد الإمام الأول عل العضو ابن علاء:
المهدي المنتظَر يأمر الحسين بن عمر بالتحل بالصبر وعدم الحظر لطالب الحوار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
تّبع، وسلامأن ي أحق والحق الأنصار وكافة الوافدين لطلب الحوار بحثاً عن الحق م أحبته عليال سلام

اله عل أخ الريم الحسين بن عمر ورحمة اله وبركاته..
وإنّ الإمام المهدي المنتظَر آمر الحسين بن عمر وكافة الأنصار بالتحل بالصبر وآمر طاقم الإدارة جميعاً

بعدم الحظر لمن يبدأ ف الحوار مع الإمام ناصر محمد اليمان حت يصدر من المهدي المنتظَر القرار
لجم، فإذا استمر من بعد ذلك فمن عليه بسلطان العلم المونهي ة بالحقبحظره بعد أن نقيم عليه الحج

إضاعة وقت المهدي المنتظَر فيحاجه ف أمره فلا لوم علينا إن أمرنا بحظره بعد أن وجد جميع الأنصار
والزوار أن الإمام ناصر محمد اليمان هو حقاً المهيمن ف الحوار بالعلم والسلطان كما سوف نفعل الآن

بإذن اله تعال لمن أراد أن يتّبع الحق والحق أحق أن يتّبع.

ويا ابن العلاء، أهلا وسهلا ومرحباً بم ف طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر لافة المسلمين والفار،
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وأراك تُجادلنا ف كلمة التواطؤ الت أفت الإمام المهدي إنّ المقصود بلمة التواطؤ لغةً وشرعاً هو التوافق
وليس التطابق، فوجدنا ابن العلاء لا يزال يجادل الأنصار جدالا كبيراً ويفت بالباطل أنّ المقصود من كلمة

التواطؤ ف التاب هو التطابق، ولن الإمام المهدي يفت بالحق حقيق لا أقول عل اله إلا الحق أنّ
المقصود بلمة التواطؤ أنّه التوافق وليس التطابق. وحت يعلم ابن العلاء بالمقصود ومن ثم يلق إليه الإمام

:المنتظَر ناصر محمد بهذا الخبر بما يل المهدي
( إن بوش الأصغر وقبيله بلير قد تواطَأوا عل غزو العراق )

فهل لديك أي اعتراض عل هذه الفتوى أخ الريم ابن العلاء؟ فإن كان ردك بنعم إنّ بوش الأصغر وقبيله
بلير حقاً قد تواطَأوا عل غزو العراق بغير الحق، فمن ثم يقول لك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: أفلا
ترى أنّ التواطؤ هو التوافق بمعن أنّ بوش الأصغر وقبيله بلير قد اتّفقوا عل غزو العراق؟ إذاً إنّ البيان

الحق للمة التواطؤ هو التوافق وليس التطابق، فهل يصح أن تقول:
( إنّ بوش الأصغر وقبيله بلير قد تطابقوا عل غزو العراق )؟

فيف تفت أنّ التّواطؤ هو التطابق؟ بل التواطؤ هو التّوافق لغةً أخ الريم، فلم تُجادل بغير علم ولا هدًى
ولا كتابٍ منيرٍ؟ هداك اله وغفر لك، فهل لا يزال لديك اعتراض عل فتوى الإمام المهدي عن بيان كلمة
التواطؤ أنّها حقاً التوافق وليس التطابق؟ وإن أبيت يا ابن العلاء إلا أن يون المقصود للمة التّواطؤ هو

التطابق ومن ثم يرر عليك الإمام المهدي بالسؤال مرةً أخرى، فهل يصح أن نقول:
( تطابق بوش الأصغر وقبيله بلير عل غزو العراق )؟

أم نقول:
( تواطأ بوش الأصغر وقبيله بلير عل غزو العراق )؟

وكذلك نقول:
( توافق بوش الأصغر وقبيله بلير عل غزو العراق )

إذاً التّواطؤ ليس التطابق بل التواطؤ هو التوافق، فلم يجادلون ف الحق بعدما تبين لم أنه الحق من ربم؟

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
21 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:33 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5759

ــــــــــــــــــــــ
الإمام المهدي ليشر الوساطة ثلاثة مشايخ من كبار مشايخ القبائل اليمنية

{وان جنَحوا للسلْم فَاجنَح لَها وتَوكل علَ اللَّـه ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم ..

والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين والتابعين للحق إل يوم الدين،
السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين،

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، والحمد له كما ينبغ لجلال وجهه وعظيم نعيم رضوان
َلا عمدَاهحا غَتن بفَا} :ه تعالقول ال المؤمنين ف يم إلنفسه وسلطانه، فبفضل الاتِّباع لأمر الح

اخْرىٰ فَقَاتلُوا الَّت تَبغ حتَّ تَفء الَ امرِ اللَّـه} صدق اله العظيم [الحجرات:9]، فتبين لنا الحمة البالغة
ف هذا الأمر فبمجرد أن أعلنّا الوقوف إل جانب الحق ضدّ الطائفة الت بغت عل الاخرى فعلمت الطائفة
الباغية أننا قد جئنا بأسلحتنا وعتادنا وجندنا للوقوف إل جانب خصمهم وقوفاً مع الحق، ومن ثم أنزل اله
ف قلوب الطائفة الباغية الرعب فإذا الطائفة الت بغت قد خضعوا لأمر اله وجنحوا للسلم، ومن ثم قمنا
نَّها ۚ اللَّـه َلع لكتَوا ولَه نَحفَاج لْملسوا لنَحن جاو} :قوله تعال م كتابه فمح ه الآخر فبتطبيق أمر ال
هو السميع الْعليم ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [الأنفال]. ومن ثم قمنا بتنفيذ الأمر الآخر ف محم كتاب اله:
{فَان فَاءت فَاصلحوا بينَهما بِالْعدْلِ واقْسطُوا ۖ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين} صدق اله العظيم [الحجرات:9].

وإن الإمام المهدي ليشر الوساطة ثلاثة مشايخ من كبار مشايخ القبائل اليمنية ومن معهم من قومهم الذين
سعوا للإصلاح، وشر اله لهم وغفر لهم فلا نُنر دورهم المقدس ف السع للإصلاح، وإنما قمنا

بمساعدتهم بالوقوف إل جانب الربيع المظلوم لنصرته بالحق، ومن ثم جعلنا اله السبب الرئيس لنجاح
سفارة الوساطة بين الطائفتين حت جنح الظالم للسلم وقَبِل تحيم الوساطة ونجح الإصلاح بين الطائفتين

.ه دون أن تُراق قطرة دممن ال بفضل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5759
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5759
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والسؤال الذي يطرح نفسه: هل لو لم يعلن الإمام ناصر محمد وقومه الوقوف إل جانب المظلومين فهل
كانت سوف تنجح الوساطة ف السع بالإصلاح؟ والجواب: كلا، وذلك لأن الطائفة الباغية كانوا متبرين

عل الطائفة الضعيفة وكانوا لا يعملون لهم أي حساب ويرون أنهم فوقهم قاهرون وعليهم منتصرون لونهم
يرون أنهم أشدّ منهم قوةً ولذلك كانوا يرفضون مساع الإصلاح من قبل الوساطة ولم يقبلوا حت الصلح
لبضعة أيام برغم أنّ الدم عليهم وليس لهم، ولن بعد إعلان الاستعداد والنفير لقبيلت بالوقوف إل جانب
المظلومين بالحق لنُصرة الحق عل من بغ عليهم فإذا بالطائفة الأخرى تجنح للسلم وقالوا: "لا قبل لنا

برى". فأدركوا أنه ليس لهم إلا أن يجنحوا للسلم وقبلوا بالإصلاح وتمت الأمور بنجاحبقتال هذه القبيلة ال
ولم تحدث الحرب ولم تُرق قطرة دم بفضل من اله بسبب اتّباع أمر اله ف محم كتابه، ولن أكثر الناس

لا يعلمون.

واله أكبر وله الحمدُ والشر، فما أمتع نصرة المظلوم ورفع الظلم عنه! فذلك جهاد ف سبيل اله لإعلاء
،نصرة الحق ه عله وبايع الفقد كان مع ال واعلموا أنّ من كان مع الحق ونوا مع الحقف ه الحقكلمة ال

واعلموا أنّ اله مع المتقين، ولو كان المسلمون يتّبعون أمر اله ف الإصلاح بينهم فيقفون إل جانب
نوعدداً، ول مالا هم أضعف منهم قوةً وأقل من ظلم ا تجرأ الذين يظلمون الناس علء لَمتف الطائفة الت

كثيراً من المؤمنين لا يهمهم إلا رفع الظلم عن أنفسهم ولا يهمهم رفع الظلم عن الضعفاء والمساكين، وأولئك
لا خير فيهم للعالمين. فاتقوا اله وكونوا مع الحق يا معشر المؤمنين ولا تخشوا ف اله لومة لائم تفوزوا

فوزاً عظيماً، واعلموا أنّ اله مع المتقين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:28 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

{انَّ ربكَ فَعال لما يرِيدُ}، ولن لا مبدل لحم اله ف التاب إلا الدُعاء المستجاب..

بسم اله لا قوة إلا باله عل الذي لا يفهم، فيف يفهم من كان أصماً وأعم وأبماً! فيف تحاجن بهذه
الآيات وكأنّ الإمام المهدي ينر حم اله عل الفار والمفسدين ف الأرض أن يدخلهم النار؛ بل سوف

لَما} :ه تعالء قدير. تصديقاً لقول الل شك ه علأنّ ال صلون سعيراً وإنّما أفتيناك بالحقيدعون ثُبوراً وي
تَعلَم انَّ اله لَه ملْكُ السماواتِ وارضِ يعذِّب من يشَاء ويغْفر لمن يشَاء واله علَ كل شَء قَدِير} صدق

اله العظيم [المائدة:40].

بمعن أنّ اله فعال لما يريد بسبب وعده المطلق أن يجيب من دعاه من عبيده مخلصاً ف الدعاء. ولذلك
اتاومتِ الساما دا ميهف دِين106﴾ خَال﴿ شَهِيقو يرا زَفيهف مالنَّارِ لَه شَقُوا فَف ا الَّذِينمفَا} :ه تعالقال ال

وارض ا ما شَاء ربكَ انَّ ربكَ فَعال لما يرِيدُ ﴿107﴾} صدق اله العظيم [هود].

أنّه لا يزال الأمل موجوداً ف ه العظيم؛ بمعنصدق ال {ُرِيدا يمل الكَ فَعبنَّ را} :ه تعالفانظر لقول ال
خروجهم من نار جهنم: {انَّ ربكَ فَعال لما يرِيدُ}، ولن لا مبدّل لحم اله ف التاب إلا الدُعاء المستجاب،

م عليه فتاب لوجدنا أنّ الحال ه يونس عليه الصلاة والسلام فال نب ه علم الح فلو نظرنا إل
التاب هو أنّ اله قد حم عليه بالحياة إل يوم يبعثون وكذلك يحي الحوت إل يوم يبعثون ليظل ف بطن
الحوت إل يوم يبعثون، ولن نب اله يونس عليه الصلاة والسلام استطاع أن يغير حم اله ف التاب

ف 143﴾ لَلَبِث﴿ ينحبسالْم نانَ مك نَّها فَلَو} :ه تعالالدُعاء مخلصاً، ولذلك قال ال ه فرب ع إلبالتضر
بطْنه الَ يوم يبعثُونَ ﴿144﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

م فر الحن قد تغييوم البعث، ول بطن الحوت إل تاب هو الخلود فال ه عليه فم الوذلك لأنّ ح
التاب بسبب الدُعاء المستجاب، وكل دعاء إل الرب مخلصاً له الدين هو دعاء مستجاب سواء يون من
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مسلم أو كافرٍ فدعوتُه مجابةٌ ما دام دعا ربه مخلصاً له الدين. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا ركبوا ف الْفُلْكِ
دعۇا اله مخْلصين لَه الدِّين فَلَما نَجاهم الَ الْبر اذَا هم يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [العنبوت:65].

ويا رجل، نحن نُعلّم الناس عدم اليأس من روح اله ف الدُنيا والآخرة وأنت تدعوهم إل اليأس من رحمةُ
اله ف الدُنيا والآخرة، فما خطبك يا رجل؟ فم أقمنا عليك الحجة ف كافة البيانات فإذا أنت لا تزال لم تفهم

ولم تعلم بل تُحاجن بحم اله ف التاب عل الافرين وكأنّ انر دخولهم نار جهنم؛ بل نُعلّمهم كيف
يستطيعون أن يغيروا القدر المقدور ف التاب المسطور بالدُعاء الخالص، إن ذلك عل اله يسير. تصديقاً
لقول اله تعال: {ما اصاب من مصيبة ف ارضِ و ف انْفُسم ا ف كتَابٍ من قَبل انْ نَبراها انَّ ذَٰلكَ
علَ اله يسير} صدق اله العظيم [الحديد:22]. ويقفل باب التوبة من بعد الموت ولن اله لم يقفل باب

الدُعاء والتضرع إل الرب لا ف الدُنيا ولا ف الآخرة.

وكذلك فتواك بالباطل أنّ أصحاب الأعراف أنّهم أقوام تساوت حسناتهم وسيئاتهم، وإنّك لمن الجاهلين أنت
!كفة وضعن فئات ييوالس كفة وضعن فهذه الفتوى الباطل. وكأنّ الحسنات ي شاكلتك ف ومن عل

نآمو تَاب نم ا} :ه تعالسيئاتهم حسناتٍ. تصديقاً لقول ال هبدل الفذلك هو الجهل العقيم. بل التائبون ي
وعمل عمً صالحا فَاولَٰئكَ يبدِّل اله سيئاتهِم حسنَاتٍ وكانَ اله غَفُورا رحيما} صدق اله العظيم

[الفرقان:70].

ولنك نبذت التوبة جانباً وجعلت الحسنات ف كفّة والسيئات ف كفة فإن غلبت حسناته سيئاته دخل الجنة
وإن غلبت سيئاته حسناته دخل النار وإن تساوت حسناته وسيئاته وقف عل الأعراف بين الجنة والنار فتلك

فتاوي ما أنزل اله بِها من سلطان ف محم القُرآن؛ بل تلك فتوى مخالفة لجميع نواميس التاب جملةً
وتفصيلا فتزيد الناس يأساً من رحمة اله فيظن المفسدون أنّ ذنوبهم كثيرة فإذا سوف تقاس بحسناتهم فلا
يجدون حسناتهم إل جانب سيئاتهم إلا قليلا ومن ثم ييأسون من رحمة اله، هيهات هيهات!! بل لو كانت

ذنوب الإنسان عداد ذرات ملوت خلق اله ف السماوات والأرض ثم تاب إل اله متاباً قبل أن يرى
الموت ومن ثم مات من بعد التوبة بيوم واحدٍ لوجد أنّ اله قد غفر له كافة ذنوبه فأبدله حسناتٍ. تصديقاً

نمنُونَ وزي و بالحق ا هال مرح الَّت قْتُلُونَ النَّفْسي و ا آخَرلَٰها هال عونَ مدْعي  الَّذِينو} :ه تعاللقول ال
لمعو نآمو تَاب نم انًا ﴿69﴾ اهم يهخْلُدْ فيو ةاميالْق موي ذَابالْع لَه فاعضا ﴿68﴾ يثَاما لْقكَ يذَٰل لفْعي
عمً صالحا فَاولَٰئكَ يبدِّل اله سيئاتهِم حسنَاتٍ وكانَ اله غَفُورا رحيما ﴿70﴾ ومن تَاب وعمل صالحا

فَانَّه يتُوب الَ اله متَابا ﴿71﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فيف تزعمون أنّ الحساب يتم بوزن الحسنات مقابل السيئات، فأين أذهبتُم ناموس التوبة ف التاب؟ بل
حسب فتواكم بالباطل فإنّه لا توجد توبة؛ بل المرء يرتب السوء ويعمل الحسن وأهم شء أن لا تون
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التوبة إل م جاهلون؟ بل يعتمد دخول الجنة علّلا يدخل النار! أفلا ترون أن سيئاته أكثر من حسناته حت
اله متاباً فيعمل صالحاً، وسبب دخول أهل النارِ النار هو عدم التوبة إل الرب؛ بل وكذلك نَفَيتُم قبول

الأعمال ونسيتم أنّ من الأعمال ما لا تقبل كل ما كان فيها رياء للناس فذلك شركٌ خف؛ بل أكثركم يجهلون.

ة فعله؟ وبالنسبة لتهديدك ووعيدك أنّ لك ردع وقتنا، ألا تخاف الويا أبا حمزة، ما خطبك تريد أن تُضي
فتضر موقعنا فإنّ أتحداك باله الواحد القهار الذي سوف يجعلك عبرةً لمن يعتبر ومن آيات التصديق

للمهدي المنتظَر، فإنّ الآن أتخذ القرار وأعلنه لافة الأنصار السابقين الأخيار فاصدِر الأمر إل الحسين بن
عمر أنْ إذا استمر أبو حمزة ف الجدل العقيم من بعد هذا أن يقوم الحسين بن عمر بحظر أب حمزة أو
ه نعم المولال جتثت من فوق الأرض ما لها قرار، ويتوكل علا خبيثة يجتثه من طاولة الحوار كشجرة
فلم يحدث لك ذكر ،رب ؛ ومعذرةً إلونعم النصير، وقد آتيناك من وقتنا نصيباً كبيراً لعله يحدث لك ذكر

شيئاً ولم يزدك إلا عم إل عماك، وحسب اله ونعم الوكيل.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

______________
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- 9 -
الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

06:06 صباحاً
ـــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل أحمد عيس إبراهيم..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
الوافدين إل كافة الأنصار السابقين الأخيار وكافة الباحثين عن الحق ريم وعلال م أخه عليال سلام
طاولة الحوار، وما يرجوه المهدي المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان من الأخ أحمد عيس إبراهيم هو أن
يجعل الأسئلة مبسطةً ومفهومةً للجميع بل يجعلها مفهومة لأقل النّاس فهماً، وذلك حت يدرك الباحثون عن
الحق أنّ الإمام ناصر محمد اليمان أجابك بالحق بسلطان العلم بإذن اله العليم الخبير، ولن إذا لم يفهموا

.ه إلا الحقال حقيق لا أقول عل أجبتك بالحق السؤال فحتماً لن يدركوا أن

وسلام عل المرسلين ، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــ



22-07-2010 رد الإمام الثان عل العضو ابن علاء: السلام عليم إخوان المسلمين ورحمة اله وبرـ...  235

n-ye.me/4937 1072/1831

- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:27 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

رد الإمام الثان عل العضو ابن علاء:
السلام عليم إخوان المسلمين ورحمة اله وبركاته ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، السلام علينا وعل عباد اله والحمدُ له رب العالمين..
م أخعلي السلام ،كافة الزوار الباحثين عن الحق الأنصار السابقين الأخيار وعل م أحبتالسلام ُعلي
الريم ابن العلاء ورحمة اله وبركاته وبارك اله فيك أخ الريم، وإنّما الإمام المهدي ابتعثه اله ليحم

بالحق بين المختلفين، وعل سبيل المثال فانظر إل جدل الشيعة والسنّة حول اسم الإمام المهدي المنتظَر
وهو كما يل جعلوه بعنوان:

هل المهدي عليه السلام: محمد بن عبد اله أم محمد بن الحسن العسري؟

إقتباس

سؤال: عينت بعض الروايات الواردة عن طريق أهل السنّة اسم والد الإمام المهدي المنتظَر عليه السلام بـ « عبداله »،
مما دفع البعض إل الاعتقاد ـ خطا ـ بأنّ اسم المهدي الموعود عليه السلام « محمد بن عبداله »، وقيل إنّه لم يولد بعد،

وإنّه إنّما سيولد قُبيل ظهوره ف آخر الزمان، فما صحة هذه الروايات ؟
ه عليه وآله وسلّم أنّه قال « المهديال ّصل أهل السنّة حديثاً عن ابن مسعود، عن النب جواب: لقد نقل بعض محدّث

يواط اسمه اسم، واسم أبيه اسم أب »، وف رجلا ـ وف بعضها «لا تذهب الدنيا ـ أو: لا تقوم الساعة ـ حتّ يبعث اله
.(1) «أب أبيه اسم واسم ،ه اسماسم يواط رجل ـ من أهل بيت يملك الناس ّبعضها: حت ـ وف رجلا

ونلاحظ ف هذا المجال عدَّة أمور جديرة بالتأمل:
1 ـ روى هذا الحديث بعض محدّث أهل السنّة عن ابن مسعود نفسه، كما ف مسند أحمد وف عدَّة مواضع، وفيه: (واسمه
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اسم) فقط (2).
2 ـ روى البعض الآخر من محدّث أهل السنّة ـ كالترمذي ف سننه ـ هذا الحديث عن ابن مسعود، وفيه (واسمه اسم) فقط،
ثم قال الترمذي: وف الباب: عن عل، وأب سعيد، وأم سلمة، وأب هريرة، وهذا حديث حسن صحيح (3). فلهذا الحديث
.(واسم أبيه اسم أب) ها من زيادةخلو هؤلاء الصحابة ـ غير ابن مسعود ـ تتفّق ف كل بهذا اللفظ أسانيد أخرى ترجع إل
وقد حذا أكثر الحفّاظ حذو الترمذي، فقد أخرج الطَّبران هذا الحديث ف معجمه البير عن ابن مسعود من طرق كثيرة

أخرى بلفظ « اسمه اسم » (4). وأخرج الحاكم ف «المستدرك عل الصحيحين» الحديث المذكور عن ابن مسعود بلفظ
ف ذلك الذهب خرجاه (5)، وتابعه علشرط الشيخين ولم ي قال: هذا حديث صحيح عل فقط، ثم « اسمه اسم يواط »
تلخيص المستدرك، ورواه البغَوي ف « مصابيح السنّة » عن ابن مسعود دون هذه الزيادة، وصرح بحسن الحديث (6).

وصرح المقدس الشافع بأنّ أئمة الحديث لم يرووا تلك الزيادة، فقال ـ بعد أن أورد الحديث عن ابن مسعود بدون الزيادة
ـ: أخرجه جماعة من أئمة الحديث ف كتبهم، منهم: الإمام أبو عيس الترمذي ف جامعه، والإمام أبو داود ف سننه،

أخرج المقدس ثم (واسم أبيه اسم أب) ذا ». أي بدون زيادةكلّهم ه ،والشيخ أبو عمرو الدان ،ر البيهقوالحافظ أبو ب
الشافع جملة من الأحاديث المؤيدة له، مشيراً إل من أخرجها من الأئمة الحفّاظ كالطبران، وأحمد بن حنبل، والترمذي،

وأب داود، والبيهق، عن عبداله بن مسعود، وعبداله بن عمر، وحذيفة (7).
ولا يمن تعقّل اتّفاق هؤلاء الأئمة الحفّاظ عل إسقاط هذه الزيادة (واسم أبيه اسم أب) لو كانت مروية حقّاً عن ابن مسعود.

كتابه «مناقب المهدي» طرق هذا الحديث عن عاصم بن أب (ت 430 هـ) ف الحافظ أبو نعيم الاصفهان 3 ـ استقص
النجود، عن ابن مسعود، حتّ أوصلها إل 31 طريقاً، ولم يرو ف واحد منها عبارة (واسم أبيه اسم أب)، بل اتفّقت كلّها
عل رواية (اسمه اسم) فقط. وقد نقل نص كلامه النج الشافع (ت 638 هـ) ف كتابه « البيان ف أخبار صاحب

الزمان عليه السلام » ثم عقّب عل ذلك بقوله:
ورواه غير عاصم، عن زَر ـ وهو عمرو بن حرة ـ عن ابن مسعود، كل هؤلاء رووا (اسمه اسم)، إلا ما كان من عبيد اله بن

موس، عن زائدة، عن عاصم عن ابن مسعود، فإنّه قال فيه « واسم أبيه اسم أب » ولا يرتاب اللبيب بأنّ هذه الزيادة لا
اعتبار لها مع اجتماع هؤلاء الأئمة عل خلافها (8).

ومن ثم يحم بينهم المهدي المنتظَر بالحق وأقول: إنّ الحديث الحق هو: [يواط اسمه اسم]، ومن ثم أثبتنا من القرآن البيان
ية تُطابق السنة الهجرية الحق للتواطؤ أنه التوافق وليس التطابق مطلقاً، ولو كان التواطؤ هو التطابق إذاً لوجدنا السنة العبر
ية تبدأ بمحرم فتنته ف ذي الحجة، ولن أول الأشهر الحرم لحمة إلهية يون أول الأشهر الحرم هو رجب وبينه وبين القمر

الأشهر الحرم الأخرى شعبان ورمضان وشوال، ومن ثم يأت ثان الأشهر الحرم وهو ذو القعدة ومن ثم ذو الحجة ومن ثم
ية ليون الأخير ف الأشهر الحرم، فواجه الذين يريدون الفساد مشلة ف عدَّة ما حرم اله وهو شهر الشهر الأول للسنة الهجر
محرم، فإن جعلوا السنة الفرية تُطابق السنة القمرية فحتماً ستنته ف شهر ذي الحجة ثالث الأشهر الحرم وبق لديهم شهر
ا أجبرهم ذلك أن يجعلوا سنتهم تزيد عن اثنرم لأنّهم يعلمون إنّه الأخير ممحرم فهم لا يستطيعون أن يجعلوه أول الأشهر الحم
عشر شهراً ل يواطئوا شهر محرم فيون هو الشهر الأخير ف سنتهم فتنته خلاله حت يقيموا عيد رأس السنة فيحلّوا فيه ما
حرم اله، إذاً المشلة لديهم ليس ف شهر رجب ولا شهر ذي القعدة ولا ذي الحجة بل ف شهر محرم كونه أول السنة الهجرية
وآخر الأشهر الحرم ولذلك اضطروا إل الزيادة لينالوا شهر محرم الحرام كون الأشهر الثلاثة الأول مضمونة لو يجعلوا سنتهم

تطابق السنة الهجرية فهم حتماً سيضمنون شهر رجب وذي القعدة وذي الحجة ولن بق لديهم شهر محرم الحرام ولذلك
اضطروا إل الزيادة ليوطئوا عدَّة ما حرم اله وهو شهر محرم الحرام، أي إنّهم يريدون أن يوافق الشهر الأخير ف السنة

ية ليحلوا فيه مناسباتهم الشركية ما حرم اله كمثل عيد رأس السنة. الفرية الشهر الأول للسنة الهجر

ويا أخ الريم، سبقت فتوانا بالحق أن لو كان المقصود بالتواطؤ هو التطابق لما كانت هناك زيادة شهر بل سوف يجعلون
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يزيد الذين كفروا كفراً فيضطروا إل ق الأشهر الحرم فجعل الشهر لة فرمة إلهية، ولحنة القمريفرية تُطابق السنة الالس
ية الزيادة لأنّ ما دام شهر محرم الحرام هو الأخير ف الأشهر الحرم فلن يطولوه ولو جعلوا السنة الفرية تُطابق السنة القمر

كونها سوف تنته ف شهر ذي الحجة ولذلك اضطروا للزيادة ل يواطئوا عدَّة الشهر الرابع وهو شهر محرم الحرام.

وعل كل حال تبين لم إنّ التواطؤ ليس التطابق مطلقاً بل هو التّوافق، وأنتُم عل ذلك لمن الشاهدين أنّم تقصدون بقولم
تواطا فلان مع فلان أي اتّفق فلان مع فلان ولم تقصدوا بقولم تواطأ فلان مع فلان إنّه تطابق فلان مع فلان، فلم تحريف لُغتم
يا قوم وأنتم تعلمون؟ وخلاصة الأمر إنّم تعلمون إنّ التواطؤ هو التوافق، وبما أنّك تؤمن أنّ التّواطؤ كذلك يعن التّوافق وعليه

يوجه المهدي المنتظَر ناصر محمد إل ابن العلاء هذا السؤال وهو: فهل وجدتُم أنّ الاسم (محمد) يوافق ف الاسم (ناصر
محمد) وجعل اله التوافق للاسم محمد ف اسم ف اسم أب، أم إنّم تُنرون إنّ اسم (ناصر محمد)؟ إذاً الاسم محمد

يوافق ف اسم وإنّما جعل اله نُقطة التّوافق ف اسم للاسم محمد ه ف اسم أب، وف ذلك حمةٌ بالغة ل يحمل الاسم
الخبر وراية الأمر، وذلك لأنّ اله لم يبتعث المهدي المنتظَر نبياً ولا رسولا بل يبعثه ناصر محمد صل اله عليه وآله وسلم،

اللغة العربية لا ينبغ م لتعلمون أنّ فّم جعلتُم التواطؤ هو التطابق برغم أننمة البالغة من التّواطؤ، ولالح وبذلك تنقض
أن يون التواطؤ هو التطابق، وذلك لأنّه لا يصح أن تقول: (فلان تطابق مع فلان لقتل فلان)؛ بل تقولوا: (فلان تواطأ مع فلان

لقتل فلان). إذاً التّواطؤ هو التوافق وليس التطابق أخ الريم.

وأما سؤالك الذي تقول فيه كما يل: "هل قول [يوافق اسمه اسم] يعن إن اسم أبيه هو اسم؟"، ومن ثم يرد عليك الإمام
؛ بمعن[اسمه اسم يواط] :ه عليه وآله وسلمال ه صلحمد رسول اللم للحديث الحق بل البيان الحق :ناصر محمد بما يل
إنّ الاسم محمد يوافق ف الاسم (ناصر محمد)، أم إنّك لا ترى ف اسم أي توافق ف الاسم محمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم؟ وجميل إنّك سلّمت أنّ التواطؤ هو التوافق وليس هو التطابق، وهنا تمن المشلة لدى الشيعة والسنّة بسبب
نّهم اختلفوا فول (حمدم) المنتظَر هو إنّ اسم المهدي لمة التّواطؤ فظنّوا أنّها التّطابق، ولذلك اتّفقوا علل فهمهم الخاط

أبيه اختلافاً كبيراً، ومن ثم يقيم المهدي المنتظَر عليهم الحجة جميعاً وأفت بالحق وأقول قال اله تعال: {انَّا انزلْنَاه قُرآنًا عربِيا
لَّعلَّم تَعقلُونَ} صدق اله العظيم [يوسف:2].

أتحداكم.. فهل يصح لغوياً أن تقولوا: "تطابق فلان مع فلان لقتل فلان"؟ أم إن الصحيح لغوياً هو أن تقولوا: "تواط ّوعليه فإن
فلان مع فلان لقتل فلان"؟ وأعلم بجواب أهل اللغة العربية جميعاً فسوف يقولون بلسانٍ واحدٍ موحدٍ: "بل الصحيح لغوياً هو

نقول: ((تواطأ فلان مع فلان لقتل فلان))، وليس الصح أن نقول: (تطابق فلان مع فلان لقتل فلان).

ومن ثم يقول لم المهدي المنتظَر ناصر محمد: أفلا ترون أنّ التواطؤ هو حقاً التوافق وليس التطابق؟ إذاً ليس اسم الإمام
المهدي (محمد بن عبد اله) وأخطأ السنة ف الاسم ونسوا حظاً من العلم، وكذلك ليس اسم الإمام المهدي (محمد بن الحسن

العسري) وأخطأ الشيعة ف الاسم ونسوا حظاً كبيراً من العلم وضلّوا عن سواء السبيل بسبب المبالغة ف آل بيت محمد
صل اله عليه وآله وسلم.

ويا أخ الريم، إنّه مهما أثبتنا لم أنّ اسم الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم هو ناصر محمد، فم وكم من البشر اسمه
ناصر محمد فلن يسمن ذلك ولن يغن من جوع ما لم يؤيد اله ناصر محمد بسلطان العلم الحق فيزيده بسطةً ف علم البيان

الحق للقرآن حت لا يحاجه عالم من القرآن إلا غلبه بسلطان العلم الملجم، فإذا وجدتم إنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً أعلمم
بالبيان الحق لتاب اله القرآن العظيم فذلك هو آية الاصطفاء للخلافة ف كل زمانٍ ومانٍ منذ أن خلق اله خليفته آدم، فبرغم
إنّ اله سبق وأن علّمهم إنّه سوف يخلق بشراً من طين ليجعله خليفة له ف الأرض فأمر الملائة أن يقعوا له ساجدين وبرغم
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ذلك فلن تجد أنّ اله أمرهم بالسجود لآدم إلا بعد أن أثبت خليفة اله آدم إنّ اله زاده بسطةً ف العلم عليهم أجمعين حت إذا
قدّم آدم البرهان ف بسطة العلم عل ملائة الرحمن، ومن ثم أمر اله ملائته بالسجود لآدم بعد أن أقام آدم عليهم الحجة إنّ

اله زاده بسطةً ف العلم عليهم. وقال اله تعال: {واذْ قَال ربكَ للْمَئة انِّ جاعل ف ارضِ خَليفَةً قَالُوا اتَجعل فيها من يفْسدُ
َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسا مآد لَّمعونَ ﴿30﴾ ولَمتَع  ام لَمعا ِّنا لَكَ قَال نُقَدِّسدِكَ ومبِح حبنُس ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهف

يمالْح يملالْع نتنَّكَ اتَنَا الَّما عم لَنَا ا لْمع  َانَكحب31﴾ قَالُوا س﴿ ينادِقص نتُمن كا ءٰوه اءمسبِا وننبِىا فَقَال ةئَالْم
﴿32﴾ قَال يا آدم انبِىهم بِاسمائهِم فَلَما انباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم غَيب السماواتِ وارضِ واعلَم ما تُبدُونَ وما
كنتُم تَتُمونَ ﴿33﴾ واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس اب واستَبر وكانَ من الْافرِين(34)} صدق اله العظيم

[البقرة].

وتبين لم إنّ اله لم يأمر ملائته بتنفيذ ما آمرهم به من قبل حت قدّم خليفةُ اله آدم البرهان بأنّ اله الذي اصطفاه عليهم قد
زاده بسطةً ف العلم عليهم جميعاً حت إذا قدّم آدم البرهان أنّه أعلمهم ومن ثم جاء أمر اله إل ملائته بتنفيذ أمر السجود

وقال: {واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا} صدق اله العظيم، وذلك هو الناموس ف التاب أنّ الذي يصطفيه اله للناس
ملَيع طَفَاهاص هنَّ الا عن الإمام طالوت: {قَال ه تعالالعلم عليهم جميعاً. ولذلك قال ال ه بسطةً فإماماً كريماً أنّه يزيده ال

وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم واله يوت ملْه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

وليس المقصود أنه زاده كذلك عليهم بسطةً ف الجسم أنه جعله ثخيناً أو عملاقاً طويلا؛ بل قد يوجد ف القوم من هو أطول
وأثخن، فليس ذلك هو المقصود عل الإطلاق، بل البسطة ف الجسم: إن جسمه لا يون كمثل أجسادهم من بعد موته جيفةً
قذرةً ولا عظاماً نخرةً؛ بل يبق كما هو يوم موته لم يتغير ولم يتأثر شيئاً، ومثل أجساد الأئمة كمثل أجساد الأنبياء لا يتورمون
َلع ملَّها دم توالْم هلَينَا عيا قَضفَلَم} :ه تعاله سليمان. قال الال من بعد موتهم ولا يأكل الدود أجسادهم كمثل جسد نب
موته ا دابةُ ارضِ تَاكل منساتَه فَلَما خَر تَبينَتِ الْجِن ان لَّو كانُوا يعلَمونَ الْغَيب ما لَبِثُوا ف الْعذَابِ الْمهِين} صدق اله

العظيم [سبأ:14].

بمعن إنّه لم يدلّهم عل موته أنّ جسده تورم أو تغير أو أكله الدود لأنّهم لم يروا أنّه حدث لجسده من ذلك شء، إذاً لعلموا إنّ
ا خَرفَلَم تَهانسم لكضِ تَارةُ اابد ا هتوم َلع ملَّها دم} :ه تعالليمان عليه الصلاة والسلام قد مات؛ بل قال اله سال نب

تَبينَتِ الْجِن ان لَّو كانُوا يعلَمونَ الْغَيب ما لَبِثُوا ف الْعذَابِ الْمهِين} صدق اله العظيم؛ فذلك هو المقصود بالبسطة ف الجسم
عن الإمام طالوت عليه الصلاة والسلام ف قول اله تعال: {الْجِسم} بمعن إنّه زاده عليهم بسطةً ف الجسم فلا يون جسمه

من بعد موته جيفةً قذرةً ولا عظاماً نخرةً. فما خطبم تُجادلون ف الاسم ونسيتُم إنّ الحجة ه ف العلم! أفلا تعلمون إنّ للأنبياء
والأئمة المصطفين من اسمين اثنين ف التاب كمثل نب اله إسرائيل وأنتم تعلمون إنّه ذاته نب اله يعقوب عليه الصلاة

ف ة هه عليه وآله وسلم، إذاً يا قوم ليس الحجال حمد صله مال ذاته نب ه أحمد وأنتم تعلمون إنّهال والسلام، وكذلك نب
الاسم بل ه ف العلم ولذلك جاءت الفتوى عن طريق الرؤيا الحق بما يل: [وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبتَه].

إذاً يا قوم إنّ لل دعوى برهان، فإذا أيدن اله بسلطان العلم فتجدون إنّه حقاً لا يحاجن عالم من القرآن إلا غلبته بسلطان
العلم المحم فقد علمتم إنّ اله أصدقن الرؤيا الحق عل الواقع الحقيق، وأما إذا وجدتم أحداً غلب الإمام ناصر محمد
اليمان ولو ف بيان آية واحدة فجاء بالبيان الأحق من بيان ناصر محمد اليمان وأصدق قيلا وأهدى سبيلا فلست الإمام

المهدي المنتظَر ناصر محمد، فلنجعل طاولة الحوار ه الميدان والحم، ولنّ أستحلف باله العظيم الحسين بن عمر أن
يتحلّ بالصبر وأن لا يحظر من يحاورن حت يصدر من المهدي المنتظَر القرار بالحظر، وذلك لأنّ الحظر يحقِّق لشياطين

افر فالمنتظَر الذي يدعو كافّة البشر للحوار مسلمهم وال بتغاهم فهم يريدون أن يقول الناس: "أفلا ترون إنّ المهديالبشر م
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طاولة الحوار (موقع الإمام ناصر محمد اليمان) ومن ثم يقوم بحظرهم بعد قليل من الحوار خشية أن يقيموا الحجة عل ناصر
محمد اليمان"، فهذا سيقول الناس أيها الحسين بن عمر المرم، وأعلم أنّك ذو غيرة كبرى عل المهدي المنتظَر خليفة اله

الواحد القهار ولنّك تجد أنّ اله كم يستوصيم بالتحمل والصبر ف الوصايا الحق ف محم التاب:

(1) {ولَمن صبر وغَفَر انَّ ذَٰلكَ لَمن عزم امورِ} صدق اله العظيم [الشورى:43].

(2) {فَاصبِر كما صبر اولُو الْعزم من الرسل و تَستَعجِل لَّهم كانَّهم يوم يرونَ ما يوعدُونَ لَم يلْبثُوا ا ساعةً
من نَّهارٍ ۚ بَغٌ ۚ فَهل يهلَكُ ا الْقَوم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [الأحقاف:35].

(3) {سَم علَيم بِما صبرتُم فَنعم عقْب الدَّارِ} صدق اله العظيم [الرعد:24].

(4) {وانْ عاقَبتُم فَعاقبوا بِمثْل ما عوقبتُم بِه ولَئن صبرتُم لَهو خَير لِّلصابِرِين} صدق اله العظيم
[النحل:126].

(5) {ولَقَدْ كذِّبت رسل من قَبلكَ فَصبروا علَ ما كذِّبوا واوذُوا حتَّ اتَاهم نَصرنَا و مبدِّل للماتِ اله ولَقَدْ
جاءكَ من نَّبا الْمرسلين} صدق اله العظيم [الأنعام:34].

(6) {ا الَّذِين صبروا وعملُوا الصالحاتِ اولَٰئكَ لَهم مغْفرةٌ واجر كبِير} صدق اله العظيم [هود:11].

نَةسونَ بِالْحءدْريةً وينَعا ورس مزَقْنَاها رمنفَقُوا ماةَ وَوا الصقَاماو هِمبر هجو غَاءتوا ابربص الَّذِين(7) {و
السيىةَ اولَٰئكَ لَهم عقْب الدَّارِ} صدق اله العظيم [الرعد:22].

(8) {الَّذِين صبروا وعلَ ربهِم يتَوكلُونَ} صدق اله العظيم [النحل:42].

(9) {ما عندَكم ينفَدُ وما عندَ اله باقٍ ولَنَجزِين الَّذِين صبروا اجرهم بِاحسن ما كانُوا يعملُونَ} صدق اله
العظيم [النحل:96].

(10) {ثُم انَّ ربكَ للَّذِين هاجروا من بعدِ ما فُتنُوا ثُم جاهدُوا وصبروا انَّ ربكَ من بعدِها لَغَفُور رحيم} صدق
اله العظيم [النحل:110].

(11) {انِّ جزيتُهم الْيوم بِما صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ} صدق اله العظيم [المؤمنون:111].
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(12) {اولَٰئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً وسَما} صدق اله العظيم [الفرقان:75].

(13) {اولَٰئكَ يوتَونَ اجرهم مرتَين بِما صبروا ويدْرءونَ بِالْحسنَة السيىةَ ومما رزَقْنَاهم ينفقُونَ} صدق اله
العظيم [القصص:54].

(14) {الَّذِين صبروا وعلَ ربهِم يتَوكلُونَ} صدق اله العظيم [العنبوت:59].

(15) {وجعلْنَا منْهم ائمةً يهدُونَ بِامرِنَا لَما صبروا وكانُوا بِآياتنَا يوقنُونَ} صدق اله العظيم [السجدة:24].

(16) {وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم} صدق اله العظيم [فصلت:35].

(17) {وجزاهم بِما صبروا جنَّةً وحرِيرا} صدق اله العظيم [الإنسان:12].

(18) {ان تَمسسم حسنَةٌ تَسوهم وان تُصبم سيىةٌ يفْرحوا بِها وان تَصبِروا وتَتَّقُوا  يضركم كيدُهم شَيىا
انَّ اله بِما يعملُونَ محيطٌ} صدق اله العظيم [آل عمران:120].

{ينموسم ةئَالْم نفٍ مآ ةسم بِخَمبر مكدِدمٰذَا يه مرِهن فَوم متُوكايتَتَّقُوا ووا وبِرن تَصا َلب} (19)
صدق اله العظيم [آل عمران:125].

(20) {لَتُبلَۇنَّ ف اموالم وانفُسم ولَتَسمعن من الَّذِين اوتُوا الْتَاب من قَبلم ومن الَّذِين اشْركوا اذًى
كثيرا ۚ وان تَصبِروا وتَتَّقُوا فَانَّ ذَٰلكَ من عزم امورِ} صدق اله العظيم [آل عمران:186].

(21) {وجعلْنَا بعضم لبعضٍ فتْنَةً اتَصبِرونَ وكانَ ربكَ بصيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:20].

لكتَوفَلْي هال َلعونَا وتُما آذَيم َلنَّ عبِرلَنَصلَنَا ۚ وبدَانَا سقَدْ هو هال َلع لكنَتَو ا لَنَا ام(22) {و
الْمتَوكلُونَ} صدق اله العظيم [إبراهيم:12].

(23) {انَّه من يتَّق ويصبِر فَانَّ اله  يضيع اجر الْمحسنين} صدق اله العظيم [يوسف:90].

(24) {واتَّبِع ما يوح الَيكَ واصبِر حتَّ يحم اله وهو خَير الْحاكمين} صدق اله العظيم [يونس:109].
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(25) {تلْكَ من انباء الْغَيبِ نُوحيها الَيكَ ما كنت تَعلَمها انت و قَومكَ من قَبل هٰذَا فَاصبِر انَّ الْعاقبةَ
للْمتَّقين} صدق اله العظيم [هود:49].

(26) {واصبِر فَانَّ اله  يضيع اجر الْمحسنين} صدق اله العظيم [هود:115].

(27) {واصبِر وما صبركَ ا بِاله و تَحزنْ علَيهِم و تَكُ ف ضيق مما يمرونَ} صدق اله العظيم
[النحل:127].

(28) {واصبِر نَفْسكَ مع الَّذِين يدْعونَ ربهم بِالْغَدَاة والْعش يرِيدُونَ وجهه و تَعدُ عينَاكَ عنْهم تُرِيدُ زِينَةَ
الْحياة الدُّنْيا و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا} صدق اله العظيم [الهف:28].

حبفَس لاللَّي آنَاء نما ووبِهغُر لقَبسِ والشَّم طُلُوع لكَ قَببدِ رمبِح حبسقُولُونَ وا يم َلع بِر(29) {فَاص
واطْراف النَّهارِ لَعلَّكَ تَرض} صدق اله العظيم [طه:130].

(30) {فَاصبِر انَّ وعدَ اله حق و يستَخفَّنَّكَ الَّذِين  يوقنُونَ} صدق اله العظيم [الروم:60].

(31) {يا بنَ اقم الصَةَ وامر بِالْمعروفِ وانْه عن الْمنرِ واصبِر علَ ما اصابكَ انَّ ذَٰلكَ من عزم امورِ}
صدق اله العظيم [لقمان:17].

(32) {اصبِر علَ ما يقُولُونَ واذْكر عبدَنَا داۇود ذَا ايدِ انَّه اواب} صدق اله العظيم [ص:17].

(33) {فَاصبِر انَّ وعدَ اله حق واستَغْفر لذَنبِكَ وسبح بِحمدِ ربكَ بِالْعش وابارِ} صدق اله العظيم
[غافر:55].

(34) {فَاصبِر انَّ وعدَ اله حق ۚ فَاما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَالَينَا يرجعونَ} صدق اله
العظيم [غافر:77].

ثُوا الْبي دُونَ لَموعا ينَ موري موي منَّهاك مجِل لَّهتَعتَس و لسالر نم مزولُو الْعا ربا صمك بِر(35) {فَاص
ساعةً من نَّهارٍ ۚ بَغٌ ۚ فَهل يهلَكُ ا الْقَوم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [الأحقاف:35].

(36) {فَاصبِر علَ ما يقُولُونَ وسبح بِحمدِ ربكَ قَبل طُلُوع الشَّمسِ وقَبل الْغُروبِ} صدق اله العظيم
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[ق:39].

(37) {واصبِر لحم ربكَ فَانَّكَ بِاعيننَا وسبح بِحمدِ ربكَ حين تَقُوم} صدق اله العظيم [الطور:48].

(38) {فَاصبِر لحم ربكَ و تَن كصاحبِ الْحوتِ اذْ نَادىٰ وهو مظُوم} صدق اله العظيم [القلم:48].

(39) {فَاصبِر صبرا جميً} صدق اله العظيم [المعارج:5].

(40) {واصبِر علَ ما يقُولُونَ واهجرهم هجرا جميً} صدق اله العظيم [المزمل:10].

(41) {ولربكَ فَاصبِر} صدق اله العظيم [المدثر:7].

(42) {فَاصبِر لحم ربكَ و تُطع منْهم آثما او كفُورا} صدق اله العظيم [الإنسان:24].

(43) {يا ايها الَّذِين آمنُوا اصبِروا وصابِروا ورابِطُوا واتَّقُوا اله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [آل
عمران:200].

رخَي وهنَنَا ويب هال محي َّتوا حبِرنُوا فَاصموي فَةٌ لَّمطَائو بِه لْتسرنُوا بِالَّذِي اآم منفَةٌ مانَ طَائن كا(44) {و
الْحاكمين} صدق اله العظيم [الأعراف:87].

{ينتَّقلْمةُ لباقالْعو ادِهبع نم شَاءن يا مورِثُهي هل ضرنَّ اوا ابِراصو هينُوا بِالتَعاس همقَول وسم قَال} (45)
صدق اله العظيم [الأعراف:128].

(46) {واطيعوا اله ورسولَه و تَنَازَعوا فَتَفْشَلُوا وتَذْهب رِيحم واصبِروا انَّ اله مع الصابِرِين} صدق اله
العظيم [الأنفال:46].

(47) {رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما فَاعبدْه واصطَبِر لعبادته هل تَعلَم لَه سميا} صدق اله العظيم
[مريم:65].

(48) {وامر اهلَكَ بِالصَة واصطَبِر علَيها  نَسالُكَ رِزْقًا نَّحن نَرزُقُكَ والْعاقبةُ للتَّقْوىٰ} صدق اله العظيم
[طه:132].
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(49) {انَّا مرسلُو النَّاقَة فتْنَةً لَّهم فَارتَقبهم واصطَبِر} صدق اله العظيم [القمر:27].

(50) {واستَعينُوا بِالصبرِ والصَة وانَّها لَبِيرةٌ ا علَ الْخَاشعين} صدق اله العظيم [البقرة:45].

(51) {يا ايها الَّذِين آمنُوا استَعينُوا بِالصبرِ والصَة انَّ اله مع الصابِرِين} صدق اله العظيم [البقرة:153].

(52) {وجاءوا علَ قَميصه بِدَم كذِبٍ قَال بل سولَت لَم انفُسم امرا فَصبر جميل واله الْمستَعانُ علَ ما
تَصفُونَ} صدق اله العظيم [يوسف:18].

{يمالْح يملالْع وه نَّها ايعمج بِهِم نيتان يا هال سع يلمج ربا فَصرما منفُسا مَل لَتوس لب قَال} (53)
صدق اله العظيم [يوسف:83].

(54) {ثُم كانَ من الَّذِين آمنُوا وتَواصوا بِالصبرِ وتَواصوا بِالْمرحمة} صدق اله العظيم [البلد:17].

(55) {ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ وتَواصوا بالحق وتَواصوا بِالصبرِ} صدق اله العظيم [العصر:3].

(56) {وما تَنقم منَّا ا انْ آمنَّا بِآياتِ ربنَا لَما جاءتْنَا ربنَا افْرِغْ علَينَا صبرا وتَوفَّنَا مسلمين} صدق اله
العظيم [الأعراف:126].

(57) {قَال ستَجِدُن ان شَاء اله صابِرا و اعص لَكَ امرا} صدق اله العظيم [الهف:69].

(58) {وخُذْ بِيدِكَ ضغْثًا فَاضرِب به و تَحنَث انَّا وجدْنَاه صابِرا نِّعم الْعبدُ انَّه اواب} صدق اله العظيم
[ص:44].

(59) {وقَال الَّذِين اوتُوا الْعلْم ويلَم ثَواب اله خَير لِّمن آمن وعمل صالحا و يلَقَّاها ا الصابِرونَ} صدق
اله العظيم [القصص:80].

َّفوا ينَّمةٌ اعاسو هال ضرانَةٌ وسا حالدُّنْي ٰذِهه نُوا فسحا لَّذِينل ۚ مبنُوا اتَّقُوا رآم ادِ الَّذِينبا عي (60) {قُل
الصابِرونَ اجرهم بِغَيرِ حسابٍ} صدق اله العظيم [الزمر:10].

(61) {ولَنَبلُونَّم بِشَء من الْخَوفِ والْجوع ونَقْصٍ من اموالِ وانفُسِ والثَّمراتِ وبشِّرِ الصابِرِين} صدق
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اله العظيم [البقرة:155].

ةئَالْمرِ وخا موالْيو هبِال نآم نم الْبِر نَٰلغْرِبِ والْمشْرِقِ والْم لبق موهلُّوا ۇجن تُوا الْبِر س(62) {لَّي
والْتَابِ والنَّبِيين وآتَ الْمال علَ حبه ذَوِي الْقُرب والْيتَام والْمساكين وابن السبِيل والسائلين وف الرقَابِ

واقَام الصَةَ وآتَ الزكاةَ والْموفُونَ بِعهدِهم اذَا عاهدُوا ۖ والصابِرِين ف الْباساء والضراء وحين الْباسِ
اولَٰئكَ الَّذِين صدَقُوا واولَٰئكَ هم الْمتَّقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:177].

نَّهفَا همطْعي ن لَّممو ِّنم سفَلَي نْهم ن شَرِبرٍ فَمم بِنَهيتَلبم هنَّ الا نُودِ قَالبِالْج طَالُوت لا فَص(63) {فَلَم
منِّ ا من اغْتَرف غُرفَةً بِيدِه فَشَرِبوا منْه ا قَليً منْهم فَلَما جاوزَه هو والَّذِين آمنُوا معه قَالُوا  طَاقَةَ لَنَا

عم هالو هذْنِ الةً بِايرثةً كىف تغَلَب يلَةقَل ةىن فم مك هقُو الَم منَّهظُنُّونَ اي الَّذِين قَال نُودِهجو الُوتبِج موالْي
الصابِرِين} صدق اله العظيم [البقرة:249].

(64) {الصابِرِين والصادِقين والْقَانتين والْمنفقين والْمستَغْفرِين بِاسحارِ} صدق اله العظيم [آل
عمران:17].

(65) {ام حسبتُم ان تَدْخُلُوا الْجنَّةَ ولَما يعلَم اله الَّذِين جاهدُوا منم ويعلَم الصابِرِين} صدق اله العظيم [آل
عمران:142].

(66) {وكاين من نَّبِ قَاتَل معه رِبيونَ كثير فَما وهنُوا لما اصابهم ف سبِيل اله وما ضعفُوا وما استَانُوا
واله يحب الصابِرِين} صدق اله العظيم [آل عمران:146].

(67) {وانْ عاقَبتُم فَعاقبوا بِمثْل ما عوقبتُم بِه ولَئن صبرتُم لَهو خَير لِّلصابِرِين} صدق اله العظيم
[النحل:126].

(68) {واسماعيل وادرِيس وذَا الْفْل كل من الصابِرِين} صدق اله العظيم [الأنبياء:85].

(69) {الَّذِين اذَا ذُكر اله وجِلَت قُلُوبهم والصابِرِين علَ ما اصابهم والْمقيم الصَة ومما رزَقْنَاهم ينفقُونَ}
صدق اله العظيم [الحج:35].

(70) {انَّ الْمسلمين والْمسلماتِ والْمومنين والْمومنَاتِ والْقَانتين والْقَانتَاتِ والصادِقين والصادِقَاتِ
والصابِرِين والصابِراتِ والْخَاشعين والْخَاشعاتِ والْمتَصدِّقين والْمتَصدِّقَاتِ والصائمين والصائماتِ
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والْحافظين فُروجهم والْحافظَاتِ والذَّاكرِين اله كثيرا والذَّاكراتِ اعدَّ اله لَهم مغْفرةً واجرا عظيما} صدق
اله العظيم [الأحزاب:35].

(71) {فَلَما بلَغَ معه السع قَال يا بنَ انِّ ارىٰ ف الْمنَام انِّ اذْبحكَ فَانظُر ماذَا تَرىٰ ۚ قَال يا ابتِ افْعل ما
تُومر ستَجِدُن ان شَاء اله من الصابِرِين} صدق اله العظيم [الصافات:102].

(72) {ولَنَبلُونَّم حتَّ نَعلَم الْمجاهدِين منم والصابِرِين ونَبلُو اخْباركم} صدق اله العظيم [محمد:31].

(73) {ولَقَدْ ارسلْنَا موس بِآياتنَا انْ اخْرِج قَومكَ من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ وذَكرهم بِايام اله انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ
لِّل صبارٍ شَورٍ} صدق اله العظيم [إبراهيم:5].

(74) {الَم تَر انَّ الْفُلْكَ تَجرِي ف الْبحرِ بِنعمتِ اله ليرِيم من آياته انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّل صبارٍ شَورٍ}
صدق اله العظيم [لقمان:31].

(75) {فَقَالُوا ربنَا باعدْ بين اسفَارِنَا وظَلَموا انفُسهم فَجعلْنَاهم احادِيث ومزقْنَاهم كل ممزقٍ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ
لِّل صبارٍ شَورٍ} صدق اله العظيم [سبأ:19].

(76) {ان يشَا يسن الريح فَيظْلَلْن رواكدَ علَ ظَهرِه انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّل صبارٍ شَورٍ} صدق اله العظيم
[الشورى:33].

يممح لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا نسحا ه بِالَّت فَعةُ ادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس (77) {و
﴿٣٤﴾ وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

مر عبر رسالةالحسين بن ع م الذكر لحبيبحر بهذه الوصايا من مذكالمنتظَر أن ي ان المهديوكان بإم
خاصة، ولنّ أريد أن تعم الفائدة لافّة الأنصار السابقين الأخيار أن يتحلّوا بالصبر جميعاً فإنّ ذلك ليزيد
حبم ف نفس ربم لو كنتم تعلمون. تصديقاً لقول اله تعال: {واله يحب الصابِرِين} صدق اله العظيم

[آل عمران:146].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

10:04 مساء
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام الثالث عل العضو ابن علاء
.. كبير وزر الحق اروان كبير فيه أجر الاعتراف بالحق

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويا ابن العلاء، إنّ مرادفات اللغة العربية تصلح جميعاً ف جميع مواضيع اللم دونما استثناء لإحدى

:بادئ الأمر وقلت ما يل مرادفات اللغة، وقد وجدناك اعترفت بالحق

إقتباس

أنا معك ف أنه لا يصح قول "تطابق فلان مع فلان لقتل فلان

فإذا كان لا يصح لغوياً أن تقول: "تطابق فلان مع فلان لقتل فلان". إذاً تستنتج الفتوى الحق إنّ المواطأة لا تعن المطابقة بل
تعن التوافق، وبما أنّ كلمة (تواطؤ) من مرادفاتها توافق ولذلك تجد إنّه يصح أن تقول (تواطأ فلان مع فلان لقتل فلان)،

وكذلك يصح أن تقول (توافق فلان مع فلان لقتل فلان).

وعجيب أمرك، فيف أنّك صدّقت الفتوى الحق أنّه حقاً لا يصح أن تقول: (تطابق فلان مع فلان لقتل فلان)، وعلمت أنّ
التواطؤ هو التوافق وليس التطابق ومن ثم تعرض عن الحق بعدما تبين لك الحق؟ فلا يجوز لك أخ الريم غفر اله ل ولك

ولجميع المسلمين.

إذاً لن تركب أبداً أن تجعلوا المواطأة ه المطابقة وإنّما التوافق هو ف شء معين، وأنت لا تستطيع أن تُنر إنّ اسم (ناصر
محمد)، فهل يصح أن أقول لك اسم واسم أب (ناصر محمد)؟ بل يصح أن أقول لك اسم (ناصر محمد)، والاسم ناصر

محمد هو اسم ومن يعرفن عل ذلك لمن الشاهدين.
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وأكرر لك السؤال مرةً اخرى: فهل يصح أن أقول لم (اسم واسم أب ناصر محمد)؟ والجواب: كلا، بل الصح أن أقول لم
.[اسمه اسم يواط] :ه عليه وآله وسلمال ه صلحمد رسول الولذلك قال م ،(حمدناصر م) اسم

وبما أنّنا أثبتنا أنّ التواطؤ ليس هو التطابق بل ألجمناكم بالحق بأنّ التواطؤ هو التوافق ف نقطة معينة إذاً البيان الحق للحديث
الحق: [يواط اسمه اسم]؛ أي: يوافق ف اسم الإمام المهدي الاسم محمد كما هو أمام أعينم (ناصر محمد)، فتجد إنّه حقاً

يوافق الاسم (محمد) ف الاسم (ناصر محمد).
وأما لو كان البيان لمعن التواطؤ هو التطابق إذاً لان المقصود إنّ اسم الإمام المهدي هو محمد بن عبد اله كما ظن أهل
السنة، ولنك تجد الشيعة والسنة قد اتّفقوا عل الحديث الحق: [يواط اسمه اسم]، واختلفوا ف الزيادة [واسم ابيه اسم
أب]. ومن ثم حمنا بينهم بالحق أن الحديث الحق هو: [يواط اسمه اسم]، ومن ثم بينا لم الحمة البالغة من حديث

التواطؤ.

والسؤال الذي يطرح نفسه لأول الألباب هو: فما علاقة اسم عبد اله والد الرسول باسم الإمام المهدي حت يقول: [واسم أبيه
ه إليهم رسولاافرين الذين لم يبعث اله (أبِ الرسول) وهو من النُصرة عبد الل ه الإمام المهدي؟ فهل سوف يبعث ال[اسم أب

ه الإمام المهديه عليه وآله وسلم، أفلا تعقلون؟ بل يبعث الال ه صلحمدٍ رسول الدين الجاهلية من قبل م فلا يزالون عل
ناصر محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وليس ناصراً لعبد اله أفلا تتفرون؟ وبما إنّ بعث الإمام المهدي له علاقة

ببعث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولذلك قال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [يواط اسمه
اسم]، ولن تنقض الحمة ف هذا الحديث الحق أن يون اسم الإمام المهدي صالح محمد ولا فيصل محمد ولا عبد الجبار

محمد ولا أحمد محمد ولا عبد ربه محمد، ولن تنقض الحمة من المواطأة بالحق حت يون اسم الإمام المهدي ناصر
محمد، وذلك لأنّم تعلمون إنّ الإمام المهدي لم يبعثه اله نبياً جديداً نظراً لأنّ خاتم الأنبياء هو محمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم، إذاً الإمام المهدي يبعثه اله ناصر محمد ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ فيدعو البشر إل اتِّباع ما جاء به محمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولنّم بسبب التحريف بغير الحق فقد أخطأتم الحمة البالغة من التّواطؤ كمثل

عقيدتم أنّ الإمام المهدي محمد بن عبد اله أو محمد بن الحسن العسري، فقد أذهبتُم حمة التواطؤ تماماً ولم يبق منها
.[اسمه اسم يواط] :عن رسوله الحديث الحق مةٌ بالغة فه حم لا تعلمون إنّ لّء وذلك لأنش

فسبحان رب! فيف إنّ جميع أهل اللغة يعلمون أنّه لا يصح أن نقول: (تطابق فلان مع فلان لقتل فلان)، ولا يصح أن نقول:
(تطابق فلان مع فلان أن يقذفوا فلان بالزور والبهتان؛ بل الصح أن نقول: (تواطأ فلان مع فلان أن يقذفوا فلان بالزور

والبهتان).

وبما أنّ كلمة التواطؤ من مرادفاتها كلمة التوافق ولذلك يصح أن تقولوا: (اتّفق فلان مع فلان أن يخسروا فلاناً ف تجارته)،
فتجدها كذلك تركب لأنّ من مرادفات التواطؤ ه كلمة التّوافق، وأما كلمة التطابق فه من مرادفات كلمة التشابه، فنستطيع
أن نقول: (تطابق فلان مع فلان ف الصورة)، أو: (تشابه فلان مع فلان ف الصورة). وبما أنّ كلمة التطابق ه من مرادفات

التشابه ولذلك يصح أن تقولوا: (تشابه فلان مع فلان ف الصورة). ولنّه لا يصح أن نقول: (تواطأ فلان مع فلان ف الصورة)؛
بل: (تطابق فلان مع فلان ف الصورة)، أو مرادف ذلك: (تشابه فلان مع فلان ف الصورة). فلماذا تحرفون اللغة العربية لتتّبعوا

الباطل وأنتم تعلمون أنّ التواطؤ لا يقصد به التّطابق بل يقصد به التّوافق؟ فما خطبم وماذا دهاكم؟

وأما بالنسبة لقول اله تعال: {لِّيواطىوا عدَّة ما حرم اله فَيحلُّوا ما حرم اله} صدق اله العظيم [التوبة:37]، فلن تجدوا أنّ
النسء هو زيادة أربعة أشهر بل زيادة شهرٍ واحدٍ فقط، إذاً المقصود إنّهم يريدون بالنسء هو أن يوافق الشهر الأخير ف السنة
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حسابهم، إذاً التواطؤ المقصود كان ف مضمونه ف ال لديهم فيها فهر الحرم الأخرى لا إشحرم كون الأشهفرية لشهر مال
نقطة معينة وهو التوافق ف الحساب لشهر محرم، بل كذلك تعلمون أنّ الأشهر الحرم ليست تترى بل الشهر الأول هو رجب

والثان ذي القعدة والثالث ذي الحجة والرابع شهر محرم لحمة إلهية ولنّهم جميعاً ضمن الأشهر القمرية. تصديقاً لقول اله
تعال: {انَّ عدَّة الشُّهورِ عندَ اله اثْنَا عشَر شَهرا ف كتَابِ اله يوم خَلَق السماواتِ وارض منْها اربعةٌ حرم} صدق اله

العظيم [التوبة:36].

إذاً يا قوم إنّ التواطؤ هو التوافق، فإذا أصررتم أنّ التواطؤ هو التطابق فقد كذّبتم كلام اله، وذلك لأنّ السنة العبرية لا تُطابق
مطلقاً السنة القمرية، وذلك لأنّ النّسء ليس هو الزيادة ف الأشهر الحرم بل هو الزيادة ف أشهر السنة، وذلك لأنّ عدَّة أشهر

لة لديهم هشالم نه، ولكتاب ال اثنا عشر شهراً ف ة هنة القمريم تعلمون أنّ السّنثلاثة عشر شهر ول نة المبتدعة هالس
الشهر الرابع ف نّهم يعلمون إنّهرم ولحرم ومن ثم يحسبوه أول الأشهر الحلو يبدأ الشهر الأول لحساب سنتهم من شهر م

الأشهر الحرم، فيف يبدأ من الأخير ولذلك اضطروا أن يجعلوا الشهر الأول للسنة القمرية هو الشهر الأخير زيادة ف الفر
رهم المهدين مبير شياطين البشر ويأكثركم يجهلون م نأعياد رأس السنة، ول ه فال مهم ما حرمحر ليحلّوا كذلك ف

المنتظَر ويشف خُططهم ليبطل مرهم لعلم تُنصرون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
..ناصر محمد اليمان بالحق؛ الإمام المهدي فتالم

ـــــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:44 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5849

ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي عل فتوى المحصنات اللات أحل اله ناحهن..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ريم فضيلة الشيخ أحمد عيسال أخ ه علال الأنصار السابقين الأخيار، وسلام م أحبته عليال سلام

:هو كما يل ه الصالحين. وسؤال أحمد عيسعباد ال إبراهيم، السلام علينا وعل

إقتباس

والسؤال: من هن تلك الفئة من النساء اللوات عن بهم القول {الا ما ملَت ايمانُم} فاستثناهم من حرام الناح وبين أنهم
من حلال الناح؟

لَمعا هال ننُوهتَحاتٍ فَاماجِرهم نَاتموالْم ماءكذَا جنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالوأقول قال ال ومن ثم نرد عليك بالحق
ملَيع نَاحج نفَقُوا وا ام مآتُوهو نلُّونَ لَهحي مه و ملَّه لح نه  ِفَّارْال َلا نوهجِعتَر ََنَاتٍ فموم نوهتُمملنْ عفَا هِنانيمبِا
مَنيب محي هال مح منفَقُوا ذَلا الُوا ماسلْيو نفَقْتُما الُوا مااسرِ وافوْال مصوا بِعستُم و نهورجا نوهتُمذَا آتَيا نوهحن تَنا

واله عليم حيم} صدق اله العظيم [الممتحنة:10].

وسوف تجد الفتوى لسؤالك يا أحمد عيس بالضبط ف قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اذَا جاءكم الْمومنَات مهاجِراتٍ
فَامتَحنُوهن اله اعلَم بِايمانهِن فَانْ علمتُموهن مومنَاتٍ فََ تَرجِعوهن الَ الْفَّارِ  هن حل لَّهم و هم يحلُّونَ لَهن وآتُوهم ما

انفَقُوا و جنَاح علَيم ان تَنحوهن اذَا آتَيتُموهن اجورهن} صدق اله العظيم [الممتحنة:10].

سلمين بعدم إرجاعهنه المسلمين، فقد أمر الالم فار وهاجرن إلال ه فتركن أزواجهنبال آمن اللوات نحصنات هإذاً الم
إل الفار لأنها لم تعد تحل له كون زوجها من الافرين، ولذلك منع اله المسلمين أن يعيدوها إل زوجها الافر وأحل اله
لَمعا هال ننُوهتَحاتٍ فَاماجِرهم نَاتموالْم ماءكذَا جنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال .حوهنللمؤمنين أن ين

ملَيع نَاحج نفَقُوا وا ام مآتُوهو نلُّونَ لَهحي مه و ملَّه لح نه  ِفَّارْال َلا نوهجِعتَر ََنَاتٍ فموم نوهتُمملنْ عفَا هِنانيمبِا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5849
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.يا أحمد عيس الأمر الذي فيه تستفت ه العظيم [الممتحنة:10]، وقُضصدق ال {نهورجا نوهتُمذَا آتَيا نوهحن تَنا

ونزيدكم كذلك بالحم الحق أنَّ اله لم يحل للمؤمنين أن يظلموا أزواجهن من الافرين وهم أزواج اللات هاجرن إليهم؛ بل أمر
ََف} :ه تعالزوجها النفقة. تصديقاً لقول ال زواجها، ومن ثم يتزوجها الذي أعط افر ما أنفق فه المؤمنين أن يعطوا الال

نوهتُمذَا آتَيا نوهحن تَنا ملَيع نَاحج نفَقُوا وا ام مآتُوهو نلُّونَ لَهحي مه و ملَّه لح نه  ِفَّارْال َلا نوهجِعتَر
اجورهن}صدق اله العظيم [الممتحنة:10].

وكذلك حم اله بتبادل النساء بين المسلمين والافرين، فالافرات من زوجات المؤمنين يتركها تذهب إل الفار، وأما
المؤمنة من نساء الافرين فيتركونها تذهب للمؤمنين، ويتبادلون النفقات فل منهم يدفع للآخر ما أنفق ف زوجته. تصديقاً

{يمح يملع هالو مَنيب محي هال مح منفَقُوا ذَلا الُوا ماسلْيو نفَقْتُما الُوا مااسرِ وافوْال مصوا بِعستُم و} :ه تعاللقول ال
صدق اله العظيم [الممتحنة:10].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:10 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5854

ـــــــــــــــــــــ

مزيدٌ من البيان الحق لآيات ف القرآن العظيم..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
السلام عليم فضيلة الشيخ الريم أحمد عيس إبراهيم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله
ه ربرسلين والحمدُ لالم عل يوم الدين، وسلام إل الملأ الأعل الآخرين وف الأولين وف الصالحين ف

العالمين..

ونقتبس من بيان أحمد عيس إبراهيم ما يل فنجعله بالأحمر:

إقتباس

أرجو أن تتابعوا شرح وتوضيح البيان الذي يتبع هذا القول وهو {واحل لَم ما وراء ذَلم ان تَبتَغُواْ
بِاموالم محصنين غَير مسافحين فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ولا جنَاح علَيم فيما

تَراضيتُم بِه من بعدِ الْفَرِيضة انَّ اله كانَ عليماً حيماً}
وسؤال هو:

1 ـ ألا يشمل القول {واحل لَم ما وراء ذَلم} كل النساء سواء كن محصنات مؤمنات أم ملك يمين مثل
( الربائب، الفتيات المؤمنات، العباد الصالحين، الأيام.. الخ)
2 ـ ألا يشملهم كذلك هذا القول {فَما استَمتَعتُم بِه منْهن....} ؟

3 ـ البيان يقول استمتعتم وليس تمتعتم، فما هو مفهوم الاستمتاع هنا ؟

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5854
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4 ـ البيان يوضح ان الاستمتاع هنا يون للرجال فقط وليس لمن ينحوهن، فهل ذلك يعن الجماع علماً
أن كلا الطرفين ف هذه الحالة يتمتع ؟

5 ـ لو كان القصد من الاستمتاع هو الجماع والذي هو متعة متبادلة بين الطرفين لان جاء البيان فما
استمتعتم بهن، أو فما استمتع بعضم ببعض.

أنتظر منك التفضل بالإجابة ومن ثم نستمل الحوار.. تحيات لك.

انته الاقتباس.

بل سؤال أحمد عيس هو بالضبط عن بيان قول اله تعال: {واحل لَم ما وراء ذَلم ان تَبتَغُواْ بِاموالم
تُم بِهياضا تَريمف ملَيع نَاحج لاةً وفَرِيض نهورجا نفَآتُوه ننْهم تُم بِهتَعتَما اسفَم ينحافسم رغَي يننصحم

من بعدِ الْفَرِيضة انَّ اله كانَ عليماً حيماً} صدق اله العظيم [النساء:24].

فما هو المقصود بقول اله تعال: {واحل لَم ما وراء ذَلم} صدق اله العظيم؛ ويقصد ما وراء ذلك من
النساء أي وما وراء الأم والأخت وزوجة الأب وزوجة الابن والعمة أخت الأب والخالة أخت الأم وأخواتم

من الرضاعة والمحصنات وهن المتزوجات كذلك حرام الزواج منهن إلا ما ملت أيمانم. ومن ثم قال اله
تعال: {واحل لَم ما وراء ذَلم} صدق اله العظيم؛ أي ما وراء ذلك، وذلك لأنه ذكر النساء الت حرم اله

الزواج بهن ومن ثم قال اله تعال: {واحل لَم ما وراء ذَلم ان تَبتَغُواْ بِاموالم محصنين غَير مسافحين فَما
استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ولا جنَاح علَيم فيما تَراضيتُم بِه من بعدِ الْفَرِيضة انَّ اله كانَ

عليماً حيماً} صدق اله العظيم [النساء:24].

ولن انظر للشرط المحم ف التاب: {ان تَبتَغُواْ بِاموالم محصنين غَير مسافحين} صدق اله العظيم؛
رغَي يننصحم} :ه تعاله للبشر وليس سفاحاً، ولذلك قال الون بالزواج حسب شريعة الأن ي بمعن

مسافحين} صدق اله العظيم، والتحصين هو الزواج عل كتاب اله وسنة رسوله الحق ولن الذي غركم
هو قول اله المحم ف كتابه: {فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن} صدق اله العظيم، وعليه فإن

الإمام المهدي يوجه لفضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم ولافة الشيعة هذا السؤال كما يل: فهل للزوجة
الت طلبت الطلاق من زوجها قبل أن يستمتع بها شيئاً فهل أمركم اله أن تؤتوها أجرها؟ والجواب تجدوه
ه العظيم، إذاً التصدق ال {نهورجا نفَآتُوه ننْهم تُم بِهتَعتَما اسفَم} :ه تعالقول ال تاب فم المح ف
تطلب الطلاق من زوجها قبل أن يأت زوجها حرثه فلم يحل اله لها أن تذهب من حقه شء كون ذلك ظُلم
ف حق الزوج، ولذلك قال اله تعال: {فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن} صدق اله العظيم، ولن إذا

ذلك بياناً مفصلا استمتع بها وطلبت الطلاق من بعد ذلك فلها النصف من المتفق، وسبق أن فصلنا ف
{بِيلااء سسقْتاً ومشَةً وانَ فَاحك نَّها لَفا قَدْ سم لااء االنِّس نم مكاوآب حَا نواْ محتَن لاو} :نقتبس منه ما يل

صدق اله العظيم [النساء:22].
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وف هذه الآية حرم اله الزواج عل الابن ممن كانت زوجة لأبيه سواء مطلقة أو توف أباه عنها: {انَّه كانَ
فَاحشَةً ومقْتاً وساء سبِيلا} صدق اله العظيم، ومن ثم حرم اله عليم محارمم ومن النساء الت حرم اله
مُتخَالاو مُاتمعو مُاتخَواو مُنَاتبو مُهاتأم ملَيع تمرح} :ه تعالم قول المح م الزواج بهن فعلي

تاللا مبائبرو مآئسن اتهماو ةاعضالر نم مُاتخَواو مَنعضرا تاللا مُاتهماخْتِ والا نَاتبالأخ و نَاتبو
الَّذِين منَائبا لئلاحو ملَيع نَاحج فَلا خَلْتُم بِهِنونُواْ دَت ن لَّمفَا خَلْتُم بِهِند تاللا مآئن نِّسم مورِكجح ف

من اصلابِم وان تَجمعواْ بين الاخْتَين إَلا ما قَدْ سلَف انَّ اله كانَ غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم
[النساء:23].

تاب مثنال ه فم ما وراء ذلك من النساء بشرط التحصين بالزواج حسب شرع اله لال ومن ثم أحل
وثلاث ورباع وإن خفتم أن لا تعدلوا فواحدة، فبعد أن ذكر اله ماحرم عليم من النساء ثم أحل اله لم ما
{ينحافسم رغَي يننصحم مالومتَغُواْ بِان تَبا ماء ذَلرا وم مَل لحاو} :ه تعالوراء ذلك. تصديقاً لقول ال

صدق اله العظيم [النساء:24].

أي أحل اله لم ما وراء ذلك أن تبتغوا بأموالم محصنين بالزواج حسب الشريعة الإسلامية غير مسافحين
فتأتوهن أجورهن مقابل الاستمتاع بالزن؛ بل أحل اله لم بأموالم محصنين بالزواج ما طاب لم من

النساء الحرات المؤمنات إل الرابعة وحسبم ذلك إلا ما ملت إيمانم. تصديقاً لقول اله تعال: {فَانحواْ
ما طَاب لَم من النِّساء مثْنَ وثُلاث ورباعَ فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً} صدق اله العظيم [النساء:3].

ننْهم تُم بِهتَعتَما اسفَم} :ه تعالها حقّها المفروض. تصديقاً لقول الفإذا تزوجها واستمتع بجماعها فليأت
فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ولا جنَاح علَيم فيما تَراضيتُم بِه من بعدِ الْفَرِيضة انَّ اله كانَ عليماً حيماً} صدق

اله العظيم [النساء:24].

ولا جناح عليم فيما تراضيتم به من بعد الفريضة وأرادت الزوجة أن تتنازل عن بعض حقّها المفروض فهو
لزوجها هنيئاً مريئاً. تصديقاً لقول اله تعال: {وآتُواْ النَّساء صدُقَاتهِن نحلَةً فَان طبن لَم عن شَء منْه نَفْساً

فَلُوه هنيئاً مرِيئاً} صدق اله العظيم [النساء:4].

وإن طلبت الطلاق ولم يستمتع بها أي لم يأتِ حرثه فيسقط حقّها المفروض ما دام زوجها لم يستمتع بها
كما أحلَّه اله له وطلبت منه الطلاق وتريد الفراق من قبل أن يستمتع بها فهنا يسقط حقها المفروض جميعاً
ويعاد إل زوجها، فبأي حق تأخذه ف حالة أنّها طلبت الطلاق من قبل أن يدخل بها زوجها؟ فوجب إرجاع
حق الزوج إليه كاملا مقابل طلاقها، وأما إذا طلقها زوجها من ذات نفسه قبل أن يستمتع بها وه لم تطلب
الطلاق منه فلها نصف الحق المفروض والنصف الآخر يعاد إل زوجها لأنه هو الذي طلقها من ذات نفسه
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ولم تطلب الطلاق منه، فوجب عليه دفع نصف أجر الزواج. تصديقاً لقول اله تعال: {وان طَلَّقْتُموهن من
احِّقْدَةُ النع دِهالَّذِي بِي فُوعي وفُونَ اعن يا إَلا تُمضا فَرم فصةً فَنفَرِيض نلَه تُمضقَدْ فَرو نوهسن تَما لقَب

وان تَعفُواْ اقْرب للتَّقْوى ولا تَنسۇاْ الْفَضل بينَم انَّ اله بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم [البقرة:237].

والبيان الحق لقول اله تعال: {إَلا ان يعفُونَ او يعفُو الَّذِي بِيدِه عقْدَةُ النِّاح} صدق اله العظيم؛ أي إلا أن
تعفو الزوجة الت طلقها زوجها عن النصف الذي فرضه اله لها غير إن اله جعل لها الخَيار فإن شاءت أن
تعفو زوجها من ذات نفسها عن النصف الذي فرضه اله لها أو يعفو الذي بيده عقدة الناح وهو وليها لأن
زوجها لم يدخل بها ولم يستمتع بها شيئاً، ولن اله فرض لها أن يعطيها نصف الأجر المتفق عليه من قبل

الزواج ما دام جاء الطلاق من الرجل وليس بطلب المرأة فوجب عليه إعطاؤها نصف الفريضة أجرها
المتفق عليه. المهم إن طلقها زوجها من ذات نفسه من قبل أن يستمتع بها شيئاً فوجب عليه إعطاؤها نصف
رد إليه حقه كاملااح فيأو يعفو عنه وليها الذي بيده عقدة الن طلقة عنهتفق عليها إلا أن تعفو المالفريضة الم
لأنه لم يستمتع بها ولم يدخل بها، وإنما جعله اله أدباً للزوج وكذلك ليحد ذلك من كثرة الطلاق، ولن اله
جعل للمطلقة الخَيار ولوليها إما أن يأخذوا نصف المفروض المتفق عليه من قبل أو يعيدوه إل من كان
زوجها كاملا، ثم علمهم اله إنّ أقرب إل التقوى أن يعفوا عنه إن شاءوا وأجرهم عل اله. تصديقاً لقول
اله تعال: {وان تَعفُواْ اقْرب للتَّقْوى ولا تَنسۇاْ الْفَضل بينَم انَّ اله بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم.

وأما ف حالة أن الزوج طلقها من ذات نفسه ولم تطلب زوجته منه الطلاق وقد دخل بها واستمتع بحرثه
منها فلا يجوز له أن يأخذ مما آتاها شيئاً حت لو أتاها قنطاراً من الذهب. تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ

اردتُّم استبدَال زَوج مانَ زَوج وآتَيتُم احدَاهن قنطَاراً فَلا تَاخُذُواْ منْه شَيئاً اتَاخُذُونَه بهتَاناً واثْماً مبِيناً} صدق
اله العظيم [النساء:20].

زوجها نصف الحق ذلك يعود إلحالة أنّ الزوجة طلبت الطلاق من زوجها وهو قد استمتع بها ف وأما ف
المفروض والنصف الأخر يسقط مقابل إنه قد استمتع بها وافترشها سواء كانت براً أم ثيباً فلا يعود لزوجها
حقه المفروض كاملا لأنه قد تزوجها واستمتع بحرثه منها، وليست المرأة كالرجل لأنها إذا كانت براً فقد
أصبحت ثيباً فيف يعود له حقه كاملا حت ولو كان طلب الطلاق منها؟ وبعض الرجال لئيم فإذا أراد ان
يطلق زوجته وهو يعلم إنه إذا طلقها وه لم تطلب الطلاق منه بأن حقه سوف يسقط كاملا حت ولو كان
قنطاراً من الذهب ثم يمنع عنها حقوقها الزوجية ف الليلة واليلة ل تره العشرة مع زوجها فتطلب

الطلاق منه ثم يعود إليه نصف الفريضة المتفق عليها من قبل الزواج، ولن اله علم بهذا النوع من الرجال
ولذلك حرم اله عليهم أن يعضلوهن فيمنعوهن حقوقهن ل يرهن معاشرتهم فيطلبن الطلاق من أزواجهن
ذلك تصديقاً لقول اله تعال: {ولا تَعضلُوهن لتَذْهبواْ بِبعضِ ما آتَيتُموهن} صدق اله العظيم [النساء:19].
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ولا يسقط حقها المفروض إن طلقها زوجها من ذات نفسه إلا ف حالة واحدة إلا أن تأت زوجته بفاحشة
مبينة. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ لا يحل لَم ان تَرِثُواْ النِّساء كرهاً ولا تَعضلُوهن لتَذْهبواْ

بِبعضِ ما آتَيتُموهن الا ان ياتين بِفَاحشَة مبينَة} صدق اله العظيم [النساء:19].

ملَيع نَاحج لاةً وفَرِيض نهورجا نفَآتُوه ننْهم تُم بِهتَعتَما اسفَم ينحافسم رغَي يننصحم مالومتَغُواْ بِان تَبا}
فيما تَراضيتُم بِه من بعدِ الْفَرِيضة انَّ اله كانَ عليماً حيماً} صدق اله العظيم [النساء:24].

إذاً تبين لم إن الاستمتاع هو الجماع لا شك ولا ريب، وتبين لم أنّ الت تطلب الطلاق من زوجها ولم
يستمتع بحرثه شيئاً فلم يأمر اله زوجها أن يؤتيها أجرها شيئاً إلا أن يشاء من ذات نفسه، ولن اله لم

يفرض لها حقاً ما دام زوجها لم يستمتع بحرثه شيئاً، فبأي حق تأخذه؟ ولذلك قال اله تعال: {فَما
استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ولا جنَاح علَيم فيما تَراضيتُم بِه من بعدِ الْفَرِيضة انَّ اله كانَ

عليماً حيماً} صدق اله العظيم [النساء:24].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:10 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

مزيدٌ من البيان الحق لآياتٍ ف القرآن العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
السلام عليم فضيلة الشيخ الريم أحمد عيس إبراهيم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله
رب هلين والحمدُ لرسالم عل يوم الدين، وسلام إل الملأ الأعل الآخرين وف لين وفالأو الصالحين ف

العالمين..
ونقتبس من بيان أحمد عيس إبراهيم ما يل فنجعله بالأحمر:

إقتباس

أرجو أن تتابعوا شرح وتوضيح البيان الذي يتبع هذا القول وهو ( واحل لَم ما وراء ذَلم ان تَبتَغُواْ
بِاموالم محصنين غَير مسافحين فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ولا جنَاح علَيم فيما

تَراضيتُم بِه من بعدِ الْفَرِيضة انَّ اله كانَ عليماً حيماً}
وسؤال هو :1 ـ ألا يشمل القول ( واحل لَم ما وراء ذَلم ) كل النساء سواء كن محصنات مؤمنات أم

ملك يمين مثل ( الربائب ، الفتيات المؤمنات ، العباد الصالحين ، الأيام .. الخ )
2 ـ ألا يشملهم كذلك هذا القول ( فَما استَمتَعتُم بِه منْهن .... ) ؟

3 ـ البيان يقول استمتعتم وليس تمتعتم ، فما هو مفهوم الاستمتاع هنا ؟
4 ـ البيان يوضح ان الاستمتاع هنا يون للرجال فقط وليس لمن ينحوهن ، فهل ذلك يعن الجماع علماً

أن كلا الطرفين ف هذه الحالة يتمتع ؟
5 ـ لو كان القصد من الاستمتاع هو الجماع والذي هو متعة متبادلة بين الطرفين لان جاء البيان فما

استمتعتم بهن ، أو فما استمتع بعضم ببعض .
أنتظر منك التفضل بالإجابة ومن ثم نستمل الحوار .تحيات لك.

انته الاقتباس..

بل سؤال أحمد عيس هو بالضبط عن بيان قول اله تعال: {واحل لَم ما وراء ذَٰلم ان تَبتَغُوا بِاموالم
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محصنين غَير مسافحين ۚ فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ۚ و جنَاح علَيم فيما تَراضيتُم
بِه من بعدِ الْفَرِيضة ۚ انَّ اله كانَ عليما حيما} صدق اله العظيم [النساء:24].

فما هو المقصود بقول اله تعال: {واحل لَم ما وراء ذَٰلم}؟ صدق اله العظيم؛ ويقصد ما وراء ذلك من
النِّساء أي وما وراء الأم والأخت وزوجة الأب وزوجة الابن والعمة أخت الأب والخالة أخت الأم وأخواتم

من الرضاعة والمحصنات وهن المتزوجات كذلك حرام الزواج منهن إلا ما ملت أيمانم، ومن ثم قال اله
تعال: {واحل لَم ما وراء ذَٰلم}؛ أي ما وراء ذلك، وذلك لأنه ذكر النساء اللات حرم اله الزواج بِهن، ومن
تُم بِهتَعتَما اسفَم ۚ ينحافسم رغَي يننصحم مالومتَغُوا بِان تَبا مذَٰل اءرا وم مَل لحاو} :ه تعالقال ال ثم
منْهن فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ۚ و جنَاح علَيم فيما تَراضيتُم بِه من بعدِ الْفَرِيضة ۚ انَّ اله كانَ عليما

حيما} صدق اله العظيم [النساء:24].

ولن انظر للشرط المحم ف كتاب اله: {ان تَبتَغُوا بِاموالم محصنين غَير مسافحين} صدق اله العظيم؛
رغَي يننصحم} :ه تعالفاحاً، ولذلك قال اله للبشر وليس سون الزواج حسب شريعة الأن ي بمعن

مسافحين} صدق اله العظيم، والتحصين هو الزواج عل كتاب اله وسنة رسوله الحق، ولن الذي غركم
هو قول اله المحم ف كتابه: {فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن} صدق اله العظيم، وعليه فإنّ

:افة الشيعة هذا السؤال كما يلإبراهيم ول يوجه لفضيلة الشيخ أحمد عيس الإمام المهدي

فهل للزوجة الت طلبت الطلاق من زوجها قبل أن يستمتع بِها شيئاً، فهل أمركم اله أن تؤتوها أجرها؟
والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن} صدق اله
العظيم، إذاً الت تطلب الطلاق من زوجها قبل أن يأت زوجها حرثه فلم يحل اله لها أن تُذهب من حقه شيئاً

كون ذلك ظُلم ف حق الزوج، ولذلك قال اله تعال: {فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن} صدق اله
العظيم، ولن إذا استمتع بها وطلبت الطلاق من بعد ذلك فلها النصف من المتّفق عليه، وسبق أن فصلنا
ف ذلك بياناً مفصلا نقتبس منه ما يل: {و تَنحوا ما نَح آباوكم من النِّساء ا ما قَدْ سلَف ۚ انَّه كانَ

فَاحشَةً ومقْتًا وساء سبِيً} صدق اله العظيم [النساء:22].

وف هذه الآية حرم اله الزواج عل الابن ممن كانت زوجةً لأبيه سواء مطلقةً أو توف أباه عنها: {انَّه كانَ
فَاحشَةً ومقْتًا وساء سبِيً} صدق اله العظيم، ومن ثم حرم اله عليم محارمم ومن النساء الت حرم اله
مُتخَاو مُاتمعو مُاتخَواو مُنَاتبو مُاتهما ملَيع تمرح} :ه تعالم قول المح ف م الزواج بهنعلي

تَّال مبائبرو مائسن اتهماو ةاعضالر نم مُاتخَواو مَنعضرا تَّال مُاتهماخْتِ وا نَاتبو خا نَاتبو
الَّذِين منَائبا لئَحو ملَيع نَاحج ََف خَلْتُم بِهِنونُوا دَت ن لَّمفَا خَلْتُم بِهِند تَّال مائن نِّسم مورِكجح ف

من اصَبِم وان تَجمعوا بين اخْتَين ا ما قَدْ سلَف ۗ انَّ اله كانَ غَفُورا رحيما} صدق اله العظيم
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[النساء:23].

تاب مثنال ه فم ما وراء ذلك من النساء بشرط التحصين بالزواج حسب شرع اله لال ومن ثم أحل
وثلاث ورباع وإن خفتم أن لا تعدلوا فواحدة، فبعد أن ذكر اله ما حرم عليم من النساء أحل اله لم ما
{ينحافسم رغَي يننصحم مالومتَغُوا بِان تَبا مذَٰل اءرا وم مَل لحاو} :ه تعالوراء ذلك. تصديقاً لقول ال

صدق اله العظيم [النساء:24].

أي أحل اله لم ما وراء ذلك أن تبتغوا بأموالم محصنين بالزواج حسب الشريعة الإسلامية، غير مسافحين
فتؤتوهن أجورهن مقابل الاستمتاع بالزن! بل أحل اله لم بأموالم محصنين بالزواج ما طاب لم من

النساء الحرات المؤمنات إل الرابعة وحسبم ذلك إلا ما ملت أيمانم، تصديقاً لقول اله تعال: {فَانحوا
ما طَاب لَم من النِّساء مثْنَ وثَُث ورباعَ ۖ فَانْ خفْتُم ا تَعدِلُوا فَواحدَةً} صدق اله العظيم [النساء:3].

ننْهم تُم بِهتَعتَما اسفَم} :ه تعالها حقها المفروض، تصديقاً لقول الفإذا تزوجها واستمتع بجماعها فليأت
فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ۚ و جنَاح علَيم فيما تَراضيتُم بِه من بعدِ الْفَرِيضة ۚ انَّ اله كانَ عليما حيما}

صدق اله العظيم [النساء:24].

ولا جناح عليم فيما تراضيتم به من بعد الفريضة وأرادت الزوجة أن تتنازل عن بعض حقّها المفروض فهو
نْهم ءَن شع مَل نبن طلَةً ۚ فَاحن هِندُقَاتص اءآتُوا النِّسو} :ه تعاللزوجها هنيئاً مريئاً، تصديقاً لقول ال

نَفْسا فَلُوه هنيىا مرِيىا} صدق اله العظيم [النساء:4].

وإن طلبت الطلاق ولم يستمتع بها؛ أي لم يأتِ حرثه فيسقُط حقّها المفروض ما دام زوجها لم يستمتع بها
كما أحلَّه اله له وطلبت منه الطلاق وتريد الفراق من قبل أن يستمتع بها فهنا يسقط حقها المفروض جميعاً
ويعاد إل زوجها، فبأي حق تأخذه ف حالة أنّها طلبت الطلاق من قبل أن يدخل بها زوجها فوجب إرجاع
حق الزوج إليه كاملا مقابل طلاقها، وأما إذا طلّقها زوجها من ذات نفسه قبل أن يستمتع بها وه لم تطلب
الطلاق منه فلها نصف الحق المفروض والنصف الآخر يعاد إل زوجها لأنّه هو الذي طلقها من ذات نفسه
ولم تطلب الطلاق منه فوجب عليه دفع نصف أجر الزواج. تصديقاً لقول اله تعال: {وان طَلَّقْتُموهن من

ۚ احِّقْدَةُ النع دِهالَّذِي بِي فُوعي وفُونَ اعن يا ا تُمضا فَرم فصةً فَنفَرِيض نلَه تُمضقَدْ فَرو نوهسن تَما لقَب
وان تَعفُوا اقْرب للتَّقْوىٰ ۚ و تَنسۇا الْفَضل بينَم ۚ انَّ اله بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم

[البقرة:237].

؛ أي إلا أن تعفو الزوجة الت{احِّقْدَةُ النع دِهالَّذِي بِي فُوعي وفُونَ اعن يا ا} :ه تعاللقول ال والبيان الحق
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طلقها زوجها عن النصف الذي فرضه اله لها غير إن اله جعل لها الخيار فإن شاءت أن تعفو زوجها من
ذات نفسها عن النصف الذي فرضه اله لها أو يعفو الذي بيده عقدة الناح وهو وليها لأنّ زوجها لم يدخل

بها ولم يستمتع بها شيئاً ولن اله فرض لها أن يعطيها نصف الأجر المتفق عليه من قبل الزواج ما دام جاء
الطلاق من الرجل وليس بطلب المرأة فوجب عليه إعطائها نصف الفريضة؛ أجرها المتفق عليه.

المهم إنْ طلقها زوجها من ذات نفسه من قبل أن يستمتع بها شيئاً فوجب عليه إعطاؤها نصف الفريضة
المتفق عليها إلا أن تعفو المطلقة عنه أو يعفو عنه وليها الذي بيده عقدة الناح فيرد إليه حقّه كاملا لأنه لم
يستمتع بها ولم يدخل بها وإنّما جعله اله أدباً للزوج وكذلك ليحدّ ذلك من كثرة الطلاق، ولن اله جعل

للمطلّقة الخَيار ولوليها إما أن يأخذوا نصف المفروض المتفق عليه من قبل أو يعيدوه إل من كان زوجها
كاملا، ثم علَّمهم اله إنّ الأقرب إل التقوى أن يعفوا عنه إن شاءوا وأجرهم عل اله. تصديقاً لقول اله

تعال: {وان تَعفُوا اقْرب للتَّقْوىٰ ۚ و تَنسۇا الْفَضل بينَم ۚ انَّ اله بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم.

وأما ف حالة أنّ الزوج طلقها من ذات نفسه ولم تطلب زوجته منه الطلاق وقد دخل بها واستمتع بحرثه
منها فلا يجوز له أن يأخذ مما آتاها شيئاً حت لو آتاها قنطاراً من الذهب، تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ
اردتُّم استبدَال زَوج مانَ زَوج وآتَيتُم احدَاهن قنطَارا فََ تَاخُذُوا منْه شَيىا ۚ اتَاخُذُونَه بهتَانًا واثْما مبِينًا}

صدق اله العظيم [النساء:20].

زوجها نصف الحق ذلك يعود إلحالة أنّ الزوجة طلبت الطلاق من زوجها وهو قد استمتع بها ف وأما ف
المفروض والنصف الآخر يسقط مقابل أنّه قد استمتع بها وافترشها سواء كانت براً أم ثيباً فلا يعود لزوجها
حقّه المفروض كاملا لأنّه قد تزوجها واستمتع بحرثه منها. وليست المرأة كالرجل لأنها إذا كانت براً فقد

أصبحت ثيباً فيف يعود له حقّه كاملا حت ولو كانت ه الت طلبت الطلاق منه! وبعض الرجال لئيم فإذا
أراد ان يطلق زوجته وهو يعلم أنّه إذا طلقها وه لم تطلب الطلاق منه بأنّ حقّه سوف يسقط كاملا حت ولو

كان قنطاراً من الذهب فمن ثم يمنع عنها حقوقها الزوجية ف الليلة واليلة ل تره العشرة مع زوجها
فتطلب الطلاق منه ثم يعود إليه نصف الفريضة المتفق عليها من قبل الزواج، ولن اله علم بهذا النوع من
الرجال ولذلك حرم اله عليهم أن يعضلوهن فيمنعوهن حقوقهن ل يرهن معاشرتهم فيطلبن الطلاق من

أزواجهن، ذلك تصديقاً لقول اله تعال: {و تَعضلُوهن لتَذْهبوا بِبعضِ ما آتَيتُموهن} صدق اله العظيم
[النساء:19].

زوجته بفاحشة إلا أن تأت واحدة حالة ولا يسقط حقها المفروض إنْ طلّقها زوجها من ذات نفسه إلا ف
مبينة، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا  يحل لَم ان تَرِثُوا النِّساء كرها ۖ و تَعضلُوهن لتَذْهبوا

بِبعضِ ما آتَيتُموهن ا ان ياتين بِفَاحشَة مبينَة} صدق اله العظيم [النساء:19].
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نَاحج ةً ۚ وفَرِيض نهورجا نفَآتُوه ننْهم تُم بِهتَعتَما اسفَم ۚ ينحافسم رغَي يننصحم مالومتَغُوا بِان تَبا}
علَيم فيما تَراضيتُم بِه من بعدِ الْفَرِيضة ۚ انَّ اله كانَ عليما حيما} صدق اله العظيم [النساء:24].

إذاً تبين لم أن الاستمتاع هو الجماع لا شك ولا ريب، وتبين لم أنّ الت تطلب الطلاق من زوجها ولم
يستمتع بحرثه شيئاً، فلم يأمر اله زوجها أن يؤتيها أجرها شيئاً إلا أن يشاء من ذات نفسه ولن اله لم

يفرض لها حقاً ما دام زوجها لم يستمتع بحرثه شيئاً، فبأي حق تأخذه؟ ولذلك قال اله تعال: {فَما
هنَّ الا ۚ ةدِ الْفَرِيضعن بم تُم بِهياضا تَريمف ملَيع نَاحج ةً ۚ وفَرِيض نهورجا نفَآتُوه ننْهم تُم بِهتَعتَماس

كانَ عليما حيما} صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
11 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

04:24 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي بالمزيد من بيان المواريث من محم التاب ذكرى لأول الألباب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين، وآله الطيبين الطاهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
وما يل اقتباس من بيان السائل أحمد عيس إبراهيم ما يل بالأحمر:

إقتباس

حسناً اخ المحترم سوف أقدم لك هذا المثال وأرجو منك أن توزع التركة بموجبه عل مستحقيها.
لنفرض أن التارك رجل متزوج ومن هم عل قيد الحياة لدى توزيع التركة هم:

زوجه امرأته + أبويه + أولاده وعددهم / 7 / خمسة إناث ثلاثة منهن بالغات واثنتان غير بالغات إحداهن معاقة و ذكرين
واحد منهم بالغ والآخر غير بالغ ومريض بمرض دائم. )

.نتها

وإل البيان الحق من اله تصديقاً لقول اله تعال: {يستَفْتُونَكَ قُل اله يفْتيم} صدق اله العظيم [النساء:176].

. فأما نصيب الزوجة: {فَان كانَ لَم ولَدٌ فَلَهن الثُّمن مما تَركتُم من بعدِ وصية تُوصونَ بِها او دين} صدق اله العظيم
[النساء:12]. وأما كيف تعلمون مقدار الثُمن للزوجة فهو كما يل: 100000 دينار ÷ 8 = 12500 دينار. فذلك هو بالضبط
الثمن للزوجة من إجمال مبلغ التركة الت ذكرها أحمد عيس مائة ألف دينار، فأصبح نصيبها هو بالضبط اثن عشر ألف

وخمسمائة دينار.
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. ونأت الآن لنصيب أبويه، وقال اله تعال: {قُل اله يفْتيم} صدق اله العظيم [النساء:176]، {ولابويه لل واحدٍ منْهما
السدُس مما تَركَ ان كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11]. أي سدس التركة ونقوم بتقسيم المبلغ عل الرقم ستة ومن ثم

نعط لأبويه سدسين.

مدِكلاوا ف هال ميوصه العظيم [النساء:176]، {يصدق ال {ميفْتي هال قُل} :ه تعالالآن لنصيب أولاده، وقال ال ونأت .
للذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين} صدق اله العظيم [النساء:11]. فأصبح عليم أن تُخرجوا من رأس التركة المائة الألف دينار الثمن +

فلا فرق بينهم ف رضيعاً أو كهلا ون طفلاي نثيين سواءحظ الا فللذكر مثل يتم تقسيمه بين أولاد المتوف سدسين، والباق
النصيب مما ترك أبوهم شيئاً، ولنّه يحق للوص الذي سوف يتولّ تربية الصغار أن يأخذ من أموالهم لسوتهم ومطعمهم
بالمعروف إن كان فقيراً، وأما إن كان غنياً فليستعفف وأجره عل اله حت إذا بلغوا أشدهم فليدفع إليهم حقهم، وقال اله

تعال: {وابتَلُواْ الْيتَام حتَّ اذَا بلَغُواْ النِّاح فَانْ آنَستُم منْهم رشْدًا فَادفَعواْ الَيهِم اموالَهم ولا تَاكلُوها اسرافًا وبِدَارا ان يبرواْ
ومن كانَ غَنيا فَلْيستَعفف ومن كانَ فَقيرا فَلْياكل بِالْمعروفِ فَاذَا دفَعتُم الَيهِم اموالَهم فَاشْهِدُواْ علَيهِم وكفَ بِاله حسيبا} صدق

اله العظيم [النساء:6].

فليحذر الذين يأكلون أموال اليتام حت إذا كبروا فإذا هم لم يجدوا مما ترك لهم أبوهم شيئاً،وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين ياكلُونَ
اموال الْيتَام ظُلْما انَّما ياكلُونَ ف بطُونهِم نَارا وسيصلَونَ سعيرا} صدق اله العظيم [النساء:10].

وأما إذا كان اليتيم معاقاً فلينفق عليه الوص من ماله حت إذا نفد فلينفق عليه من عنده وأجره عل اله، وأما الرجال والنساء
أمانة ف ه فهاء فادفعوا إليهم أموالهم التقلاء وليس السفرأيتم تصرفاته تصرفات الع ون ذكراً أم أنثفمن بلغ رشده سواء ي
منْهتُم منْ آنَسفَا احِّلَغُواْ النذَا با َّتح تَامتَلُواْ الْيابو} :ه تعالم. تصديقاً لقول الم وأشهِدوا عليهم آخرين ذوي عدلٍ منأعناق
رشْدًا فَادفَعواْ الَيهِم اموالَهم} صدق اله العظيم [النساء:6]. ومن ثم يشهدون عليهم أنهم دفعوا إليهم أموالهم تصديقاً لقول اله

تعال: {فَاذَا دفَعتُم الَيهِم اموالَهم فَاشْهِدُواْ علَيهِم وكفَ بِاله حسيبا} صدق اله العظيم [النساء:6].

:كما يل فه ألقاها إلينا أحمد عيس وأما الأسئلة الت

إقتباس

سـ1ـ كيف يصح أن يساوي بين أولاد قاصرين وبين أولاد بالغين لدى توزيع التركة؟

منْهتُم منْ آنَسفَا احِّلَغُواْ النذَا با َّتح تَامتَلُواْ الْيابه العظيم [النساء:176]. {وصدق ال { ميفْتي هال قُل }:ه تعالجـ1ـ قال ال
رشْدًا فَادفَعواْ الَيهِم اموالَهم ولا تَاكلُوها اسرافًا وبِدَارا ان يبرواْ ومن كانَ غَنيا فَلْيستَعفف ومن كانَ فَقيرا فَلْياكل بِالْمعروفِ
فَاذَا دفَعتُم الَيهِم اموالَهم فَاشْهِدُواْ علَيهِم وكفَ بِاله حسيبا} صدق اله العظيم [النساء:6]. فلا فرق بين نصيب البالغ والطفل
نصيبهم ف المهدِ صبياً فلا فرق ف ون بالغَ رشده أم من كان فالميراث وللذكر مثل حظ الأنثيين سواء ي الرضيع شيئاً ف
الميراث، وقد أذن اله للمرب الفقير أن يأخذ من مال الطفل الرضيع بالمعروف لينفقها عل تربيته وتعليمه وطعامه وكسوته

بالمعروف من غير إسرافٍ حت يبر، ومن ثم يدفع إليه المبلغ المتبق من مال اليتيم إذا تبق منه شء فهو أمانة لديه، وأما أن
تَامتَلُواْ الْيابو} :ه تعاله أن يستعفف عن مال اليتيم ووعده بالمغفرة والرزق الوفير، وقال الغنياً فقد أمره ال ون الوصي

ففتَعسا فَلْييانَ غَنن كمواْ وربن يا ابِدَارافًا ورسا الُوهكتَا لاو مالَهوما هِملَيواْ افَعشْدًا فَادر منْهتُم منْ آنَسفَا احِّلَغُواْ النذَا با َّتح
ومن كانَ فَقيرا فَلْياكل بِالْمعروفِ فَاذَا دفَعتُم الَيهِم اموالَهم فَاشْهِدُواْ علَيهِم وكفَ بِاله حسيبا} صدق اله العظيم [النساء:6].
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إقتباس

2ـ كيف يصح أن يساوي بين أنث بالغة منهم قد تزوجت وبين أنث غير متزوجة أو عانس وقد تبق طيلة حياتها دون زواج
وه عاطلة عن العمل؟

جـ2ـ بالنسبة للرجال والنساء الذين لم يتزوجوا فإذا كان إخوتهم قد زوجهم أبوهم من ماله فقد أصبح لهم الحق أن يتزوجوا من
مال أبيهم كما تزوج إخوانهم من قبلهم من مال أبيهم حقاً بالمعروف، وإما إذا لم يتزوج البار من مال أبيهم بل هم من زوجوا
أنفسهم فأصبح ليس للآخرين نصيب تلفة الزواج من التركة، وأما الإناث فآتوهن ما تحتاجه بالحق من مالها الذي ورثته عن
أبيها وتولوا كسوتها ومطعمها وتعليمها وأنفقوا عليها من مالها فإذا نفد مالها فاصرفوا عليها من عند أنفسم من غير من ولا

أذى، فلا تبطلوا صدقاتم بالمن والأذى حت يتب اله لها نصيباً برحمته فمن رحمهن رحمه اله وأحبه اله وقربه اله
ورض عنه وأرضاه. تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّقُوا اللَّـه الَّذِي تَساءلُونَ بِه وارحام انَّ اللَّـه كانَ علَيم رقيبا ﴿١﴾ وآتُوا

الْيتَام اموالَهم و تَتَبدَّلُوا الْخَبِيث بِالطَّيبِ و تَاكلُوا اموالَهم الَ اموالم انَّه كانَ حوبا كبِيرا ﴿٢﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
24 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

07:39 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

يتم قسمة المواريث من إجمال التركة من بعد وصية يوص بها أو دين مباشرةً لجميع المواريث..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
وما يل اقتباس من بيان أحمد عيس بما يل ويون الاقتباس باللون الأحمر:

إقتباس

( واضرب مثالا عل ذلك: لو كان لدي مبلغ 1000 دينار كتركة وأردت أن أوزعه عل ثلاثة أفراد (زيد وعبد اله وعمرو)
:ه الربع مما تركت، فذلك يعنوقلت أن لزيد نصف ما تركت، وإن لعبد ال
نصيب زيد هو نصف التركة الاجمالية ( نصف ما تركت ) = 500 دينار.

نصيب عبد اله = الربع من الباق ( مما تركت ) = 1000 ‐ 500 = 500/ 4 = 125 دينار
ويون نصيب عمرو = الباق ( مما تركت ) مطروحاً منه نصيب عبد اله = 500 ‐ 125 = 375 دينار. )

انته الاقتباس

ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول يا أحمد عيس أليست هذه قسمة ضيزى؟ فيف أن:
1 ‐ نصيب زيد = 500 دينار

2 ‐ نصيب عبد اله = 125 دينار
3 ‐ نصيب عمرو = 375 دينار ؟

ومن ثم أقول فتلك إذاً قسمة ضيزى، فتعال ل اعلمك بالحق، بل النصف هو مما ترك من بعد وصية يوص بها أو دين،
وكذلك الربع هو كذلك ربع الميراث من بعد وصية يوص بها أو دين، وكذلك الثلث هو ثلث التركة الأصلية من بعد وصية
يوص بها أو دين. وإل التقسيم بالحق وليست القسمة الضيزى يا شيخ أحمد إبراهيم، هداك اله وغفر لك وللإمام المهدي
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:البيان الحق معك. وإل
1 ‐ نقوم بتقسيم نصيب زيد فبما أنك حمت له بالنصف فهذا يعن أن له نصف التركة.

2 ‐ نصيب عبد اله: فبما أنك قسمت له الربع فهذا يعن أن له ربع التركة.
.تبقالربع الم ون له3 ‐ نصيب عمر: مؤكد ي

بمعن أن نصيب زيد هو نصف التركة، ومن ثم نقوم بقسمة ( 1000÷2 ) = 500
وأما نصيب عبد اله فله ربع التركة، ومن ثم نقوم بقسمة ( 1000÷ 4 ) = 250

وبق ربع التركة وهو نصيب عمر، ثم نقوم بقسمة ( 1000÷4 ) = 250

فأصبح المبلغ هو 500 + 250 + 250 = 1000

ولن تستطيعوا أن تعدلوا ما لم يتم قسمة المواريث من إجمال التركة من بعد وصية يوص بها أو دين مباشرة لجميع
المواريث سواء السدس أو الثلث أو النصف أو الربع فيتم إخراجه من مبلغ التركة الإجمال من بعد وصية يوص بها أو دين.
وليس كما فعل أخ أحمد عيس إبراهيم لأنه يريد أن لا يون من إجمال التركة إلا النّصيب الأول كمثل أنه أخرج نصيب زيد

نصف التركة وقدره خمسمائة دينار وهو الوحيد الذي أنصفه، ولنه ظلم عبد اله كونه لم يعطيه ربع التركة بل أعطاه ربع
نصيب زيد وهو 125 أي ربع الخمسمائة فذلك خطا كبير حبيب ف اله أحمد عيس إبراهيم، ألم تجعل نصيب عبد اله الربع؟
إذاً ما دمت قسمت له أنت ربع التركة فيف تعطيه ربع نصيب زيد فتلك ه قسمةً ضيزى؟ وسلام عل المرسلين، والحمدُ له

رب العالمين..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، فهل ترون أنّ إمامم قد أخطأ أم أنّ أحمد عيس هو الذي كان من الخاطئين من الذين
يقولون عل اله ما لا يعلمون؟ وخطأه هو أنه لم يجعل القسمة من قيمة الميراث الأصل إلا النّصيب الأول ولن الإمام

المهدي يقسمهم جميعاً عل القيمة الأصلية للميراث وعل سبيل المثال:

توف شعيب وورثه أبواه وأولاده وجميعهن بنات، وهن ثلاث بنات، وترك ثلاثين ألف دينار، وذلك ما بق من ماله بعد تنفيذ
وصية أوص بها أو قضاء دين فبق من التركة المبلغ المذكور 30000 دينار، فالإمام ناصر محمد اليمان سوف يأخذ قسمة
السدس أو الثلث أو الربع من المبلغ الأصل لجميع المواريث وعل سبيل المثال، سوف أقوم بإخراج السدس نصيب الأم

ونقوم بقسمة: 30000 ÷ 6 = 5000 دينار
وكذلك نصيب الأب السدس فذلك نقوم بقسمة: 30000 ÷ 6 = 5000 دينار

وبق ثلثا التركة وقدرها عشرون ألف دينار، ومن ثم أعطيها لبنات شعيب رحمه اله، تصديقاً لقول اله تعال: {فَان كن نساء

فَوق اثْنَتَين فَلَهن ثُلُثَا ما تَركَ} صدق اله العظيم [النساء:11].

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

12 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
24 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

12:12 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5890

ــــــــــــــــ
الرد الملجم بسلطان العلم من محم القرآن العظيم لمن أراد أن يستقيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
أيا أحمد عيس إبراهيم، فما تقصد من حذفك لبعض كلام اله ليوافق مبتغاك كمثال حذفك للمحرمات

:جميعاً؟ ونقتبس من بيانك ما يل

إقتباس

رغَي يننصحم مالومتَغُواْ بِان تَبا ماء ذَلرا وم مَل لحاو ملَيع هال تَابك مُانميا تَلا مم لاا }
مسافحين فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ولا جنَاح علَيم فيما تَراضيتُم بِه من بعدِ

الْفَرِيضة انَّ اله كانَ عليماً حيماً}

والسؤال هو: لماذا حذفت الآيات الت بينت لم المحرم عليم الزواج بهن من النساء؟ بل لم تُبق منها إلا
قول اله تعال: { ا ما ملَت ايمانُم كتَاب اله علَيم واحل لَم ما وراء ذَٰلم ان تَبتَغُوا بِاموالم

تُم بِهياضا تَريمف ملَيع نَاحج ةً وفَرِيض نهورجا نفَآتُوه ننْهم تُم بِهتَعتَما اسفَم ينحافسم رغَي يننصحم
من بعدِ الْفَرِيضة انَّ اله كانَ عليما حيما } صدق اله العظيم [النساء:24].

ويا أحمد عيس، لقد ذكر اله النساء اللات حرم عل المؤمنين الزواج بِهن، وإنما حين جاء ذكر التحريم
ر علآمنت وزوجها كافر مص حصنات المؤمنات التالم حصنات بالزواج ومن ثم استثنمن النساء الم
كفره ومن ثم هاجرت إل المسلمين تاركة زوجها الافر، فأولئك هن المحصنات اللات أحل اله للمؤمنين
الزواج بِهن من بين النساء المحصنات. وأما قول اله تعال: {واحل لَم ما وراء ذَٰلم} فلم يقصد ما وراء

ما أحلَّه اله يا رجل؛ بل ما وراء ما حرم اله عليم الزواج بِهن من النساء وهن: قال اله تعال: {و تَنحوا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5890
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5890
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مُهاتأم ملَيع تمر22﴾ ح﴿ ًبِيس اءسقْتًا ومشَةً وانَ فَاحك نَّها ۚ لَفا قَدْ سم ا اءالنِّس نم مكاوآب حَا نم
نم مُاتخَواو مَنعضرا تَّال مُاتهماخْتِ وا نَاتبالأخ و نَاتبو مُتخَاو مُاتمعو مُاتخَواو مُنَاتبو

الرضاعة وامهات نسائم وربائبم الَّت ف حجورِكم من نِّسائم الَّت دخَلْتُم بِهِن فَان لَّم تَونُوا دخَلْتُم
هنَّ الا ۗ لَفا قَدْ سم ا نخْتَيا نيوا بعمن تَجاو مِبَصا نم الَّذِين منَائبا لئَحو ملَيع نَاحج ََف بِهِن

كانَ غَفُورا رحيما ﴿23﴾ والْمحصنَات من النِّساء} صدق اله العظيم [النساء:24-23-22].

من المحصنات: {ا جميعاً، وإنما استثن جوا أياً منهنم ان تتزول م فلا يحلمات عليحرالم نفأولئك ه
ما ملَت ايمانُم ۖ كتَاب اله علَيم} صدق اله العظيم، ومن ثم أحل اله لم ما وراء ذلك من النساء
بالزواج عل كتاب اله وسنة رسوله الحق. وقال اله تعال: {واحل لَم ما وراء ذَٰلم ان تَبتَغُوا بِاموالم

محصنين غَير مسافحين ۚ فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ۚ و جنَاح علَيم فيما تَراضيتُم
بِه من بعدِ الْفَرِيضة ۚ انَّ اله كانَ عليما حيما ﴿24﴾ ومن لَّم يستَطع منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ

الْمومنَاتِ فَمن ما ملَت ايمانُم من فَتَياتم الْمومنَاتِ ۚ واله اعلَم بِايمانم ۚ بعضم من بعضٍ ۚ
فَانحوهن بِاذْنِ اهلهِن وآتُوهن اجورهن بِالْمعروفِ محصنَاتٍ غَير مسافحاتٍ} صدق اله العظيم [النساء].

ويا سبحان رب! بل هذه الآيات من آيات التاب المحمات هن أم التاب بين اله لم ما حرم عليم
بالزواج بهن: {و تَنحوا ما نَح آباوكم من النِّساء} صدق اله العظيم [النساء:22].

تَّال مُاتهماخْتِ وا نَاتبالأخ و نَاتبو مُتخَاو مُاتمعو مُاتخَواو مُنَاتبو مُاتهمحوا{اولا تن
خَلْتُم بِهِند تَّال مائن نِّسم مورِكجح ف تَّال مبائبرو مائسن اتهماو ةاعضالر نم مُاتخَواو مَنعضرا
فَان لَّم تَونُوا دخَلْتُم بِهِن فََ جنَاح علَيم وحَئل ابنَائم الَّذِين من اصَبِم وان تَجمعوا بين اخْتَين ا ما

هال تَابك ۖ مُانميا تَلا مم ا اءالنِّس نم نَاتصحالْما ﴿23﴾ ويمحا رانَ غَفُورك هنَّ الا ۗ لَفقَدْ س
علَيم} صدق اله العظيم [النساء].

ومن ثم أحل اله لم ما وراء ذلك من النساء بالزواج بقول اله تعال: {واحل لَم ما وراء ذَٰلم ان تَبتَغُوا
بِاموالم محصنين غَير مسافحين}؛ أي أحل لم ما وراء ذلك بالزواج الشرع حسب الشريعة الإسلامية،

ولذلك قال اله تعال: {محصنين غَير مسافحين}، فهل ترون هذه الآيات تحتاج إل بيان؟ بل فصل اله فيهن
الحلال والحرام تفصيلا ولنك تريد أن تحل ما وراء المحرم بالمحرم؛ بمعن إنك تريد أن تحل ما وراء

المحرم الزواج بهن فتحل من بعد ذلك بالزن مما سواهن بما تسمونه زواج المتعة، وأعلم إنك لمن الشيعة
حت ولو أقسمت لما صدقتك لأنك إنما تريد أن تثبت زواج المتعة بطريقة غير مباشرة وكأنك لا تريد
البرهان لزواج المتعة، كلا ورب؛ بل إنك لتريد البرهان لزواج المتعة فتحله للمسلمين.. هيهات هيهات،

ولن الإمام المهدي أفت بالحق إن زواج المتعة ما أنزل اله به من سلطان ف القرآن العظيم، ولعنة اله
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عل الاذبين الذين يحلّون ما حرم اله ويقولون عل اله الذب وهم يعلمون، وغضب اله عل الذين
يقولون عل اله ما لا يعلمون فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم، فلين حوارنا مركزاً عل زواج المتعة فإن

استطعت أن تأت له بالبرهان من القرآن فقد أصبح ناصر محمد اليمان كذاباً أشراً وليس المهدي المنتظَر،
وإن ألجمم بالحق ناصر محمد اليمان بحم اله من محم كتابه ومن ثم تُعرضون فحتماً ينالم ما نال

المعرضين عن الاحتام إل كتاب اله.

وأما قولك: "أفلا ترون إن أحاجم بالقرآن"، فأقول: أهلا وسهلا بمن يحاجن بالقرآن العظيم، وأقسم باله
ه فوت المل ه فالعرش العظيم لو اجتمع كافة عبيد ال السماوات والأرض وما بينهما ورب العظيم رب

السماوات والأرض ليحاجوا المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم إلا هيمنت عليهم
للطان العلم يفقهه كذوب أن نجعل سه القرآن العظيم شرطاً علينا غير مم كتاب اللطان العلم من محبس

ذو لسانٍ عرب مبين من الجن والإنس وإنا لصادقون.

فيا أمة الإسلام، لقد افترى الشيعة والسنة زواج المتعة وجاءوا ببهتانٍ وزورٍ كبيرٍ عل ربهم، ولربما يود أن
يقاطعن أحد علماء السنة ويقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان، فمن الذي قال لك إن علماء السنة
أحلّوا زواج المتعة؟" ومن ثم يرد عليه ناصر محمد اليمان وأقول: بل شاركتم ف الإثم والافتراء عل اله

بقولم إنّه كان محللا من اله ومن ثم حرم! ألا لعنة اله عل من افترى عل اله كذباً فقال هذا حلال وهذا
حرام بغير علم من اله إن الذين يفترون عل اله الذب لا يفلحون.

:ه تعالوقال ال .وساء سبيلا ه فيبتغون فاحشة الزنم العادين الذين يتعدون حدود الوتعالوا لنستنبط ل
َتَغاب ن(6) فَم ينلُومم رغَي منَّهفَا مانُهميا تَلا مم وا اجِهِمزْوا َلع ظُونَ (5) اافح وجِهِمفُرل مه الَّذِينو}

وراء ذَلكَ فَاولَئكَ هم الْعادونَ (7)} صدق اله العظيم [المؤمنون].

فانظروا لقول اله تعال: {فَمن ابتَغَ وراء ذَلكَ فَاولَئكَ هم الْعادونَ (7)} صدق اله العظيم، ولن أحمد
َلع ظُونَ (5) اافح وجِهِمفُرل مه الَّذِينو} :ه تعالقول ال للناس ما وراء ذلك، ونس إبراهيم أحل عيس

ازْواجِهِم او ما ملَت ايمانُهم فَانَّهم غَير ملُومين (6) فَمن ابتَغَ وراء ذَلكَ فَاولَئكَ هم الْعادونَ (7)} صدق اله
العظيم [المؤمنون].

فاتَّق اله أخ الريم، وصدَق فضيلة الشيخ ابن مسعود ف فتواه عنك إنّك من الذين يقولون عل اله ما لا
يعلمون. فاتَّق اله أخ الريم فواله لا يثير غضب إلا حين أراكم تُحلّون ما حرم اله جهرةً بالسوء أفلا
تتقون؟ فلا تخش من الإمام المهدي مهما رأيته غضب وعصب إذا كنت تملك سلطان العلم من محم

القرآن العظيم فلل دعوى برهان فالجم بالعلم الإمام ناصر محمد اليمان إن كنت من الصادقين، ولو إنك
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سألت لما غضبنا منك بل سوف نفتيك بالحق بخُلق عظيم، ولن أراك تفت يا شيخ أحمد عيس إبراهيم
وكأنّك لتريد أن تحل ما حرم اله ف محم كتابه القرآن العظيم، ولن ما دمت تحاورن من القرآن فحتماً
الحق نت تدعو إلإن ك حمد اليمانيم أو تلجم ناصر مه العليم الحبإذن ال حمد اليمانسيلجمك ناصر م

وتهدي إل صراط مستقيم، فليستمر الحوار.

شارك فالجمهور ي المنتظَر فلا أظن ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار كونوا جمهور الإمام المهدي
اللعب ف ميدان الرة فذلك مطلب حق للذين يفدون إل طاولة الحوار لحوار المهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان إلا ف حالة واحدة وه الردود عل السائلين باقتباس من بيانات ناصر محمد اليمان، أما الذين
يأتون للحوار فذروهم للمهدي المنتظَر فإن عل إلجامهم بالحق لقدير من محم الذِّكر بإذن اله العليم

الخبير.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
24 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

05:11 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5891

ــــــــــــــــــــــ
بارك اله فيك يا مشبب يا من يحاج الناس بمحم التاب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
ينم ه رزينيف أن ردف ،ه منّاً وفضلاه الحمد والمنة" زاده الكمثل "ل الرد ويا معشر الأنصار؛ كونوا ف
بالسلطان المبين مما علم من الحق ف بيان الإمام المهدي، وكذلك كثير من الأنصار عل شاكلته فلا نُنر
الذين يحاجون ببيانات الإمام المهدي وشر اله لهم وغفر لهم، فم يذكر اله كثيراً هذا الرجل فثيراً ما

تجدونه مطمئن قلبه بذكر اله ألا بذكر اله تطمئن القلوب، ومن الأنصار من ينافس المهدي المنتظَر إل اله
الواحد القهار حت صار يخش المهدي المنتظَر أن يون هو أحب إل اله من المهدي المنتظَر، ورجوت
من رب أن يزيده بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه فلا ينبغ ل أن أصدّه عن الحق بعد أن استجاب لدعوة
الحق فلا ينبغ ل أن أقول: وكيف ترجو أن تون أحب من المهدي المنتظَر إل اله؛ بل أقول ونعم الرجل،
فواله إنّ من ينافس المهدي المنتظَر ف حب اله وقربه من أنصاره جميعاً إنّه من العبيد الذين استخلصهم
بانيين علموا بما أنزل اله ف محم كتابه وعلموا أن ليس الاتّباع هو التعظيم للمهدي المنتظَر؛ اله لنفسه الر

بل الاتّباع هو أن يستجيب لدعوة الحق فيعبد اله وحده لا شريك له فينافس المهدي المنتظَر ف حب اله
وقربه تصديقاً لقول اله تعال: {وان لَّيس لْنسانِ ا ما سع ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ولل درجات مما عملُوا ۖ وليوفِّيهم اعمالَهم وهم  يظْلَمونَ ﴿١٩﴾} صدق اله
العظيم [الأحقاف].

وأما السائل عن البرهان من القرآن لبعث المهدي المنتظَر فسوف يجده ف قول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ
لَجعل النَّاس امةً واحدَةً ۖ و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله

العظيم [هود:119-118].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5891
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5891


24-07-2010 بارك اله فيك يا مشبب يا من يحاج الناس بمحم التاب ..  243

n-ye.me/5933 1109/1831

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________
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- 12 -

الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
25 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

05:03 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام من محم التاب تبصرةً وذكرى لأول الألباب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول اله صل اله
عليه وآله الطيبين وجميع المسلمين الذين أسلموا لربهم وعبدوا اله وحده لا شريك له وأطاعوا حم اله

بينهم بالحق، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ويا فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ويثن عليك الإمام المهدي وأقول:
ونعم العالم الذي يأت ليذود عن حياض الدّين باسمه الحق وليس باسم مستعارٍ كونه عالم ف الدّين وليس
من عامة المسلمين فلا ينبغ له أن يحاور المهدي المنتظر باسم مستعار بل باسمه الحق ولا يخش ف اله
لومة لائم، وأفتيم بالحق أنّ من أسباب ضلال الفرق الت مرقت من الدّين ويقتلون المسلمين والافرين
هو بسبب إعراض علماء المسلمين عن حوار من يتزعمهم بحجة عدم إشهاره، ومن ثم استقوت شوكتهم

وتبعهم الذين يتبعون الاتباع الأعم من الذين لا يعقلون فمنهم من يعتدي عل المسلم أو الافر والمقتول لا
يعلم لم تم قتله! ولا قوة إلا باله العل العظيم، إنا له وإنا إليه لراجعون. ولذلك وجب عل علماء المسلمين
أن يتصدوا لأي فرقة جديدة ف الدّين بتلبية من يدعوهم للحوار أو يطالبون زُعماء الفرق الجديدة إل الحوار

بينهم وبين علماء المسلمين حت يتبين للمسلمين الحق من الباطل.
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ولذلك فإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أدعو كافة علماء المسلمين عل مختلف مذاهبهم للحضور
ام إلالاحت سلمين والنّصارى واليهود فأدعوهم جميعاً إللماء المطاولة الحوار العالمية لحوار ع إل

مذَل هال َلا همفَح ءَش نم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعاله القرآن العظيم. تصديقاً لقول الم كتاب الحم
اله رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب} صدق اله العظيم [الشورى:10].

إذاً الإمام ناصر محمد اليمان لا يدعوكم إل الاحتام إليه كونه ليس إلا عبداً من عبيد اله مثلم بل الحم
هو له. تصديقاً لقول اله تعال: {ما لَهم من دونه من ول ولا يشْرِكُ ف حمه احدَاً} صدق اله العظيم

[الهف:26].
{انِ الْحم ا له امر ا تَعبدُوا ا اياه ذَلكَ الدّين الْقَيم ولَن اكثَر النّاس لا يعلَمونَ} صدق اله العظيم

[يوسف:40].

إذاً اله هو الحم فيما اختلفتم فيه من الدّين ف الدُنيا والآخرة، ولا ولن أبتغ غير اله حماً، ولذلك أدعو
جميع علماء المسلمين والنّصارى واليهود إل اله ليحم بينهم بالحق ولن أبتغ بينم حماً سواه سبحانه
وتعال علواً كبيراً ولا يشرك ف حمه أحداً. تصديقاً لقول اله تعال: { افَغَير اله ابتَغ حماً وهو الَّذِي

انَزل الَيم الْتَاب مفَصلا } صدق اله العظيم [الأنعام:114]

إذاً يا معشر علماء المسلمين فما ينبغ لم التقاعس والإعراض عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان الذي
يدعو علماء المسلمين والنّصارى واليهود إل الاحتام جميعاً إل كتاب اله القرآن العظيم، وما عل ناصر
محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم اله من محم كتابه المحفوظ من التحريف القرآن العظيم رسالة اله
رذِكو عن مم رذَا ذِكه} :ه تعالالآخرين. تصديقاً لقول ال رالأولين وذِك روالإنس أجمعين ذِك الشاملة للجن

من قَبل بل اكثَرهم  يعلَمونَ الحق فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

إذاً فلا ينبغ لعلماء المسلمين أن يونوا أول كافرٍ لما يدعو إليه الإمام ناصر محمد اليمان لونهم جميعاً
يؤمنون بتاب اله القرآن العظيم، فيف يونون أول من يعرض من البشر عن دعوة الاحتام إل الذكر!
أفلا تتقون؟ وسواء يون ناصر محمد اليمان عل الحق أو عل الباطل فوجب عليهم الحضور إل طاولة
الحوار العالمية للحوار (موقع الإمام ناصر محمد اليمان) فهم المستفيدون ف كلتا الحالتين سواء يون
ون ناصر محمد اليمانهم، أو يمن رب المنتظَر ومن ثم يتبعوا الحق هو حقاً المهدي ناصر محمد اليمان

من الذين يقولون عل اله بتفسير القرآن ما لا يعلمون علم اليقين فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم إلا من رحم
لئن وجدتم أن ناصر محمد اليمان ن لا تلومونه ما لم يعلم علم اليقين، ولال ولم يتجرأ أن يقول عل رب
قد أعلن للأنصار وكافة ضيوف طاولة الحوار النتيجة مسبقاً مقسماً باله العظيم أنه هو المهيمن بسلطان
العلم عل كافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود إن كانوا يؤمنون بالقرآن العظيم الذي تنزل عل خاتم

https://nasser-alyamani.org
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الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ رسول اله إل النّاس كافة بالقرآن العظيم
ذكر للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم.

وأما سبب إعلان ناصر محمد اليمان لأنصاره نتيجة الحوار مسبقاً كونه ليس من الذين يقولون عل اله ما
لا يعلمون وليس من الذين يتبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً لأن ناصر محمد اليمان أطاع أمر
را ظَهم شاحالْفَو بر مرا حنَّما م كتابه: {قُلمح ه فه ما لا يعلم تنفيذاً لأمر الال الرحمن فلم يقل عل
 ام اللَّـه َلن تَقُولُوا عالْطَانًا وس بِه لنَزي ا لَمم وا بِاللَّـهن تُشْرِكاو قرِ الْحبِغَي ْغالْبو ثْماو طَنا بما ونْهم

تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

َلن تَقُولُوا عاو شَاءالْفَحو وءم بِالسكرماا ينَّم} :ه تعاله، وقال الخالف لأمر الأمر الشيطان الم وعص
اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، وبما أن ناصر محمد اليمان يعلم أنّه عص أمر
الشيطان ولن يقول عل اله ما لا يعلم ولذلك تجدون الإمام ناصر محمد اليمان يعلن لم نتيجة النّصر

مسبقاً من قبل الحوار حت لا يجد المؤمنون بتاب اله حرجاً مما قضيت بينهم بالحق ويسلموا تسليماً أو
يفروا بهذا القرآن العظيم ومن ثم يحم اله بين وبينهم بالفتح المبين وهو خير الفاتحين وإل اله تُرجع

الأمور.

ويا علماء الأمة الإسلامية، لقد اختلفتم ف فقه المواريث اختلافاً كبيراً وقسمتم المواريث تقسيم الظن الذي
هال تَفْتُونَكَ قُلسي} :ه تعالتصديقاً لقول ال .م الإمام ناصر محمد اليمانشيئاً، ولن يفتي من الحق لا يغن
إبراهيم ما يل ه العظيم [النساء:176]، وسوف نقتبس من بيان فضيلة الشيخ أحمد عيسصدق ال {ميفْتي

باللون الأحمر:

إقتباس

( وبإجابتم عل بهذه الطريقة تقرون بأن لا فارق بين القول ما ترك والقول مما ترك، وبمعن آخر إنم كمن يقولون بأن
حرف الميم ف القول مما ترك هو حرف زائد تعال أحم الحاكمين وخير الفاصلين عن ذلك علواً كبيرا. ثم إن مثالك الذي

اتبعت بموجبه قول فقهاء السلف لن يستقيم فيما لو كان:
التارك هو شعيب، وورثته هم: 1 ـ أبويه، 2 ـ زوجته، 3 ـ أولاده وعددهم مثلا إثنان واحد ذكر والآخر أنث. فلو قمت بتوزيع

التركة بطريقتك هذه سنجد أن نصيب الأولاد هو:
نصيب البنت = 30000 / 2 = 15000 دينار نصف التركة وليس ما يتبق منها بعد تنزيل نصيب الأبوين والزوجة

نصيب الذكر = ضعف نصيب البنت = 30000 دينار
فأين ذهبت بنصيب الباقين من الورثة؟ وخذ مثالا آخر، لو كان الورثة هم: 1 ـ الأبوان، 2 ـ زوجته، 3 ـ أولاده وهم 3 ذكور و

6 إناث، فهنا حسب تقسيمك أنت يون:
نصيب الإناث = ثلث التركة = 20000 دينار

نصيب الأولاد الذكور = 20000 دينار
ونلاحظ بأن نصيب الأولاد فقط قد تعدى اجمال التركة، فمن أين نعط بقية الورثة نصيبهم؟



25-07-2010 رد الإمام من محم التاب تبصرة وذكرى لأول الألباب..  244

n-ye.me/5933 1113/1831

لذلك أرجو منك أن تعيد تدبر القول ما ترك والقول مما ترك، أنتظر منك التعقيب ومن ثم نستمل الحوار. تحيات لك )

انته الاقتباس.
ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأنطق بالحق: سبحان رب بل حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، فلنفرض أنّ

شعيب توف وورثته كما حددهم فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم وهم:
1 ـ أبواه.

2 ـ زوجته.
.اثنان واحد ذكر والآخر أنث 3 ـ أولاده وعددهم مثلا

وقال اله تعال: {يستَفْتُونَكَ قُل اله يفْتيم} صدق اله العظيم [النساء:176]، وسوف نقوم بإخراج نصيب الأبوين مع وجود
الأولاد. تصديقاً لقول اله تعال: {وبويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ انْ كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11]،

ومن ثم نقوم بقسمة رقم التركة الأصلية مما ترك من بعد وصية يوص بها أو دين وه ما تبق مباشرة من بعد تنفيذ الوصية
وقضاء دين الميت، فبق ثلاثون ألف دينار. وحت نعلم نصيب الأب نقوم بقسمة إجمال التركة وه 30000÷ 6= 5000 ومن

ثم أتممنا استخراج نصيب الأب وهو خمسة آلاف دينار، ومن ثم الأم ونقوم كذلك بقسمة 30000÷ 6= 5000 دينار ومن ثم
:ه تعالاستخراج نصيب الزوجة. تصديقاً لقول ال وقدره خمسة آلاف دينار، ومن ثم ننتقل إل أتممنا استخراج نصيب الأم
{فَانْ كانَ لَم ولَدٌ فَلَهن الثُّمن مما تَركتُم من بعدِ وصية تُوصونَ بِها او دين} صدق اله العظيم [النساء:12]، ومن ثم نقوم

:ملة ونعلمه بقسمته كما يلباستخراج نصيبها مما ترك ج

30000÷ 8= 3750 دينار، فأصبح مقدار نصيب الزوجة هو ثلاثة آلاف وسبعمائة وخمسون دينار، فأصبح إجمال المستخرج
:حدّ الآن هو ما يل من التركة إل

5000 + 5000 + 3750 = 13750، أي ثلاثة عشر ألف وسبعمائة وخمسون دينار نصيب الأبوين والزوجة، وأما الباق فيذهب
ف هال ميوصي} :ه تعالوللذكر مثل حظ الأنثيين. تصديقاً لقول ال خته وهم الورثة الأصليون وهم أولاد المتوفللولد وا

اولادِكم للذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين} صدق اله العظيم [النساء:11].

ومن ثم نأت الآن لاقتباس آخر من بيان فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم وهو كما يل باللون الأحمر:

إقتباس

( وخذ مثالا آخر، لو كان الورثة هم: 1 ـ الأبوان، 2 ـ زوجته، 3 ـ أولاده وهم 3 ذكور و 6 إناث، فهنا حسب تقسيمك أنت
يون:

نصيب الإناث = ثلث التركة = 20000 دينار
نصيب الأولاد الذكور = 20000 دينار

ونلاحظ بأن نصيب الأولاد فقط قد تعدى اجمال التركة، فمن أين نعط بقية الورثة نصيبهم؟
لذلك أرجو منك أن تعيد تدبر القول ما ترك والقول مما ترك، أنتظر منك التعقيب ومن ثم نستمل الحوار. تحيات لك )

انته الاقتباس.
ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان، وأقول: سبحان رب فأنا لم أقل أنه زاد ف كتاب اله حرف أو نقص حرف بل

يسمونها الميم الزائدة فتُحاجن به من الميم الت يوم الدّين، وأما ما تحاجن القرآن العظيم محفوظٌ من التحريف والتزييف إل
بقول اله تعال: {ما تَركَ}، وقول اله تعال: {مما}، ولذلك تُحرم علينا القسمة عل الرقم الإجمال؟ ومن ثم أقول إنك لمن
الخاطئين أخ الريم، وأما البيان الحق لقول اله تعال: {ما تَركَ} وكذلك البيان لقول اله تعال: {مما}، فتجده ف تقسيم
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مَلَدٌ فَلو نانَ لَهنْ كلَدٌ فَاو نلَه ني نْ لَما ماجزْوكَ اا تَرم فصن مَلو} : ه تعالقول ال نصيب الزوج من إرث الزوجة ف
الربع مما تَركن من بعدِ وصية يوصين بِها او دين} صدق اله العظيم [النساء:12]، وإنما السبب هو ف الألف واللام فلا أجد
:ه تعالوالنّصف يؤخذ من التركة فمثله كمثل قول ال ،{ماجزْوكَ اا تَرم فصن مَلو} :ه تعالقول ال ا ففرقاً بين ما ومم

{فَانْ كانَ لَهن ولَدٌ فَلَم الربع مما تَركن} صدق اله العظيم. فالنّصف هو كذلك مما ترك أزواجم ، وكذلك الربع هو مما ترك
أزواجم، أم تريد أن تنف الوصية وقضاء الدّين فتأخذ النّصف مباشرة؟ فما خطبك تُركز عل الشعر وتخط البعر؟ فلم تشغل
،{ ماجزْوكَ اا تَرم فصن مَلو }:ه تعاللمة ما ترك ومما ترك فجميعهم يؤديان وجهاً واحداً وهو التبعيض. فقول النفسك ب
أي من تركة الميت. وكذلك قول اله تعال:{ فَانْ كانَ لَهن ولَدٌ فَلَم الربع مما تَركن }، أي من تركة الميت فجميعهم من بعد

وصية يوص بها أو دين. تصديقاً لقول اله تعال: {من بعدِ وصية يوصين بِها او دين} صدق اله العظيم [النساء:12].
ماجزْوكَ اا تَرم فصن مَلو} :ه تعالموضوع تقسيم إرث واحد وهو إرث الزوجة المتوفاة. وقال ال ولذلك تجد ما ومما ف
انْ لَم ين لَهن ولَدٌ فَانْ كانَ لَهن ولَدٌ فَلَم الربع مما تَركن من بعدِ وصية يوصين بِها او دين} صدق اله العظيم [النساء:12].

ولسوف أضرب لك عل ذلك مثلا، فلو أن رجلا قال لك يا فضيلة الشيخ أحمد عيس: قد وهبتك نصف ما أملك، أو يقول لك:
يا شيخ أحمد عيس قد وهبتك النّصف مما أملك، فهل ترى يوجد فرق بينهما شيئاً يا أهل اللغة؟ وإنما السبب هو "ال"، فتدبر
قول لك يا فضيلة الشيخ أحمد عيس: قد وهبتك نصف ما أملك، ثم القول الآخر: يا شيخ أحمد عيس قد وهبتك النّصف مما
أملك، فتجد أن السبب الت حولت ما إل مما هو ال ف كلمة نصف، فالأول لم ين ف كلمة النّصف ألف ولام بل عل طول

قد وهبتك نصف ما أملك ولن الأخرى جاء فيها ألف ولام ف كلمة النّصف ولذلك قال: يا شيخ أحمد عيس قد وهبتك
النّصف مما أملك لأنه لا يصح أن نقول قد وهبتك النّصف ما أملك بسبب وجود الألف واللام ف كلمة النّصف فلا بد أن تقول
مما، ولذلك قال: ياشيخ أحمد عيس قد وهبتك النّصف مما أملك، ولن لو حذفت الحرفين الألف واللام من كلمة النّصف

فجعلتها نصف إذاً لصح ل أن أقول: يا شيخ أحمد عيس قد وهبتك نصف ما أملك، وكذلك تجد السبب ف محم التاب أنها
الألف واللام فتدبر وتفر. قال اله تعال: {ولَم نصف ما تَركَ ازْواجم انْ لَم ين لَهن ولَدٌ }. وكذلك قول اله تعال: { فَانْ
ه العظيم. ومن ثم تجد السبب لتحويل ما إلصدق ال {نيد وا ابِه ينوصي ةيصدِ وعب نم نكا تَرمم عبالر مَلَدٌ فَلو نانَ لَهك

مما هو الألف واللام ف كلمة الربع، ولذلك قال: {الربع مما تَركن}، ولن إذا لم يأتِ حرف الألف واللام وقلنا ربع إذاً لصح لنا
أن نقول: ولم ربع ما تركن.

فما خطبك جعلت من ذلك قضية وتريد أن تبن عليها أحاماً ف الدّين فتضل نفسك وتضل أمتك؟ يا رجل اتق اله واتبع
الإمام المهدي يهدك صراطاً سوياً.

وأما تقسيم الميراث ف المثل الجديد الذي أتيت به إلينا كما يل بالأحمر:

إقتباس

( وخذ مثالا آخر، لو كان الورثة هم: 1 ـ الأبوان، 2 ـ زوجته، 3 ـ أولاده وهم 3 ذكور و 6 إناث )

ومن ثم يفتيك الإمام ناصر محمد اليمان بالحق وأقول. قال اله تعال: { يستَفْتُونَكَ قُل اله يفْتيم } صدق اله العظيم
[النساء:176]

أقصد به المبلغ الذي سوف يتم من بعد الوصية وقضاء الدّين، والمبلغ الأصل ا نصيب الأب فنقوم بقسمة المبلغ الأصلفأم
تقسيمه عل الورثة الشرعيين، وعل سبيل المثال ترك شعيب 300000، ومن ثم نقوم بإخراج نصيب الأب وهو السدس أي
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سدس المبلغ، وأما كيف نستخرج سدس ثلاثمائة ألف دينار فلا بدّ لنا أن نقسمه عل ستة حت نحصل عل السدس ونقوم
بقسمة: 300000 ÷ 6 = 50000، فهذا هو نصيب أبو شعيب مبلغ وقدره خمسون ألف دينار، وذلك سدس المبلغ الإجمال

للتركة.
وكذلك نصيب الأم نقوم بقسمة: 300000÷6= 50000 دينار

وأما زوجة شعيب فذلك نقوم بقسمة مبلغ التركة حت نستخرج لها الثمن من التركة، ولذلك نقوم بقسمة: 300000÷8=
37500 دينار

ميوصي} :ه بالحقم الالذكور والإناث، وللذكر مثل حظ الأنثيين، و يطبق عليه ح من المبلغ فيذهب لأولاد المتوف وما تبق
اله ف اولادِكم للذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين} صدق اله العظيم [النساء:11].

ولن الإمام المهدي يطبق القسمة بالرياضيات الحديثة عل الرقم الأصل لجميع المواريث إذا كان العدد
يقبل القسمة ف الرياضيات، وإذا كان لا يقبل القسمة بالرياضيات فليس معن ذلك أنم تتركون شرع اله
بسبب عدم قبول العدد للقسمة عن طريق الرياضيات، أفلا تتقون؟ بل لا بدّ أن يون من الرقم الأصل سواء
نصف المبلغ أو ثلث المبلغ أو ربع المبلغ أو ثمن المبلغ حت ولو يستخرج ذلك عن طريقة الحساب اليدوي
فأهم شء أنّ السدس والثمن والربع والثلث هو أن تأخذوه من رقم المبلغ الإجمال للتركة، بمعن أنّ الثمن
هو ثمن التركة والسدس هو سدس التركة والثلث هو ثلث التركة، وف ذلك نقطة الاختلاف بين الإمام ناصر
محمد اليمان وبين فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم كون أحمد عيس يقول إذا تم إخراج نصف المبلغ
من التركة لأحد الورثة فلا يصح أن نخرج الربع من الرقم الأصل بل من الرقم المتبق وذلك هو الظلم يا
فضيلة الشيخ، وذلك لأنّ صاحب الربع وصاحب الثلث وصاحب الثمن جميعهم من الرقم الإجمال أي

ربع التركة أو نصف التركة او ثلث التركة.

فسبحان رب كيف يعم قلوبم عن الحق برغم أنّه أبلج مثل الشمس ف محم كتاب اله، فاتقوا اله ولا
م ناصحل ه ما لا يعلمون إنال ه إن اتقيتم ولم تقولوا علم اله ما لا تعلمون، ومن ثم يعلمال تقولوا عل

أمين. وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

أفلا ترى أنه لم تواجه الإمام ناصر محمد اليمان أي مشلة ف تقسيم تركة شعيب لأنه اتّبع أمر اله
المفصل ف محم كتابه عن المواريث دون أن يأت بشء من رأس من ذات نفس بل آتيم بالبرهان

المبين من محم كتاب اله لعالمم وجاهلم لل ذي لسانٍ عرب مبين. ولن أخ ف اله فضيلة الشيخ
أحمد عيس إبراهيم أفت أنّه سوف تواجه الإمام ناصر محمد اليمان مشلة ف تقسيم تركة شعيب لو كان
الورثة أبوين وزوجة وأبناء شعيب أحدهم ذكراً، ولن لم تواجه المهدي المنتظر أي مشلة كونه اتّبع البيان

الحق للذكر.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ



26-07-2010 .. مهلا مهلا قف عند حدك يا أحمد عيس  245

n-ye.me/5968 1117/1831

- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
26 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

12:07 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5955

_______________________

.. عند حدّك يا أحمد عيس قف مهلا مهلا

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
ويا فضيلة الشيخ المحترم لا تقُل عل اله ما لم تعلم! فإن قولك عل اله ما لم تعلم هو من أمر الشيطان

وليس من أمر الرحمن وإل البيان الحق لقول اله تعال: {وآتُواْ الْيتَام اموالَهم ولا تَتَبدَّلُواْ الْخَبِيث بِالطَّيبِ
ا طَابواْ محفَان تَامالْي طُواْ فتُقْس لاا فْتُمنْ خابِيراً (2) ووباً كانَ حك نَّها مالوما َلا مالَهوملُواْ اكتَا لاو
لَم من النِّساء مثْنَ وثُلاث ورباعَ فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً او ما ملَت ايمانُم ذَلكَ ادنَ الا تَعولُواْ (3)

وآتُواْ النَّساء صدُقَاتهِن نحلَةً فَان طبن لَم عن شَء منْه نَفْساً فَلُوه هنيئاً مرِيئاً(4)}صدق اله العظيم
[النساء].

لا أقول عل هذه الآيات حقيق ف م بالبيان الحقه، فسوف أفتيم الحفظ ويا فضيلة الشيخ أحمد عيس
ق بين يتيمفر نهم، وموأم قوا بين اليتامسلمين أن يفركافة الم ومن خلالها أعلن التحريم عل ه إلا الحقال
وأمه لم يبلغ رشده فقد تعدى حدود اله وظلم نفسه ظُلماً عظيماً وسوف يدعو ثبوراً ويصل سعيراً؛ بل ذلك
هم ومن ثمإلا أم الذي مات أبوهم ولم تبق وأولادها اليتام قوا بين الأمتاب أن تفرال من أعظم الجرائم ف

تفرقون بينهم وأمهم فيتزوجها أحدكم فتجعلوهم كذلك يتام من الأم إن ذلك كان عند اله إثماً عظيماً.

ولذلك نهاكم اله أن تفرقوا بين اليتام وأمهم؛ بل أمركم اله أنّ من أراد أن يتزوج أم اليتام أن يأخذ معها
أولادها ويأخذ أموالهم جميعاً بعد أن يؤخذ منه ميثاقاً عظيماً أن يقسط ف اليتام، وأمره أن لا يخلط مال
اليتام بأمواله بل يجعل أموالهم عل جنبٍ ويأخذ منها ما يخص نفقتهم بالمعروف لتربيتهم وتعليمهم،

ولن إذا خش أن لا يعدل ف اليتام فليتركها مع أولادها ولا ينبغ له أن يتزوجها ويذر أولادها عند أهلهم
كبيراً، ويعلم ب خطاوارت من الأم هم فجعلهم كذلك يتامق بينهم وبين أمخشية أن لا يعدل فيهم، إذاً فقد فر
مدى جريمة ذلك الصبيان الذين فرقتم بينهم وبين أمهاتهم، ولذلك تجدون ف محم كتاب اله أنه ينهاكم أن

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5955
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5955
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تفرقوا بين اليتام وأمهم وتجدون ذلك ف قول اله تعال: {وآتُواْ الْيتَام اموالَهم ولا تَتَبدَّلُواْ الْخَبِيث بِالطَّيبِ
ا طَابواْ محفَان تَامالْي طُواْ فتُقْس لاا فْتُمنْ خابِيراً (2) ووباً كانَ حك نَّها مالوما َلا مالَهوملُواْ اكتَا لاو
لَم من النِّساء مثْنَ وثُلاث ورباعَ فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً او ما ملَت ايمانُم ذَلكَ ادنَ الا تَعولُواْ (3)

وآتُواْ النَّساء صدُقَاتهِن نحلَةً فَان طبن لَم عن شَء منْه نَفْساً فَلُوه هنيئاً مرِيئاً(4)}صدق اله العظيم
[النساء].

َلا مالَهوملُواْ اكتَا لابِ وبِالطَّي دَّلُواْ الْخَبِيثتَتَب لاو مالَهوما تَامآتُواْ الْيو} :ه تعاللقول ال ا البيان الحقفأم
اموالم انَّه كانَ حوباً كبِيراً} صدق اله العظيم [النساء:2].

فذلك أمر إل من سوف يتزوج أم اليتام فيأخذها مع أولادها وإرثهم معهم حت يبلغوا أشدَّهم فيؤتيهم حقّهم
فيشهد عليهم، ومن كان غنياً فليستعفف عن مالهم ومن كان فقيراً فليأكل بالمعروف فينفق منه ما يخص
تربيتهم وتعليمهم، وأما إذا خش أن لا يعدل ف اليتام فلا ينبغ له أن يفرق بينهم وبين أمهم بل النساء

كثيرات وأحل اله للمسلمين أن يتزوجوا منهن مثن وثلاث ورباع، وذلك هو البيان لقول اله تعال: {وآتُواْ
فْتُمنْ خابِيراً (2) ووباً كانَ حك نَّها مالوما َلا مالَهوملُواْ اكتَا لابِ وبِالطَّي دَّلُواْ الْخَبِيثتَتَب لاو مالَهوما تَامالْي
الا تُقْسطُواْ ف الْيتَام فَانحواْ ما طَاب لَم من النِّساء مثْنَ وثُلاث ورباعَ فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً او ما
لُوهَنَفْساً ف نْهم ءَن شع مَل نبن طلَةً فَاحن هِندُقَاتاء صآتُواْ النَّسولُواْ (3) وتَع لاا َندكَ اذَل مُانميا تَلم

هنيئاً مرِيئاً(4)}صدق اله العظيم [النساء].

نم مَل ا طَابواْ محفَان تَامالْي طُواْ فتُقْس لاا فْتُمنْ خاو} :ه تعاللقول ال م لا تعلمون البيان الحقأم إن
النِّساء}صدق اله العظيم [النساء:3].

ويقصد اله إنه لم يسمح لم أن تفرقوا بينها وبين أولادها فينحها أحدكم فيأخذها من عل عيالها الأيتام فلا
يحق له عل الإطلاق؛ بل يتركها عل أولادها إذا خش أن لا يقسط ف اليتام وهم أولادها؛ بل يصرف النظر
عنها فيتركها عل أولادها إذا خش أن لا يعدل ف أولادها اليتام فالنساء كثيرات مما سواها فقد أحل اله

لاو مالَهوما تَامآتُواْ الْيو} :ه تعاللقول ال وثلاث ورباع فذلك هو البيان الحق له أن يتزوج منهن مثن
طُواْ فتُقْس لاا فْتُمنْ خابِيراً (2) ووباً كانَ حك نَّها مالوما َلا مالَهوملُواْ اكتَا لابِ وبِالطَّي دَّلُواْ الْخَبِيثتَتَب

مُانميا تَلا مم ودَةً ااحدِلُواْ فَوتَع لاا فْتُمنْ خاعَ فَابرو ثثُلاو َثْناء مالنِّس نم مَل ا طَابواْ محفَان تَامالْي
ذَلكَ ادنَ الا تَعولُواْ (3) وآتُواْ النَّساء صدُقَاتهِن نحلَةً فَان طبن لَم عن شَء منْه نَفْساً فَلُوه هنيئاً مرِيئاً(4)}

صدق اله العظيم [النساء].

لاو مالَهوما هِملَيواْ افَعشْداً فَادر منْهتُم منْ آنَسفَا احِّلَغُواْ النذَا با َّتح تَامتَلُواْ الْيابو} :ه تعالوأما قول ال
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تُمفَعذَا دوفِ فَارعبِالْم لكايراً فَلْيانَ فَقن كمو ففتَعساً فَلْييانَ غَنن كمواْ وربن يبِدَاراً اافاً ورسا الُوهكتَا
الَيهِم اموالَهم فَاشْهِدُواْ علَيهِم وكفَ بِاله حسيباً}صدق اله العظيم [النساء:6].

فإن ذلك يخص الذي تولّ تربية اليتام وتولّ مطعمهم وكسوتهم وتعليمهم سواء الوص عليهم أو الذي
أخذ منه الوص الميثاق زوج أمهم الجديد، فمن ذا الذي يستطيع أن يفنّد المهدي المنتظَر ف بيان هذه الآية؟

ويا أمة الإسلام، فلا نزال ساكتين عن كثير من بيانٍ القرآن العظيم الذي اتخذتموه مهجوراً ونفصل بعضاً
ون الحقولذلك سوف ي الحق م لم تعودوا عله غريباً وذلك لأنم دِين الون عليلا ي ونترك بعضاً حت

عليم غريباً، ولن أكثركم يجهلون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
26 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

12:43 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5958

ــــــــــــــــــــــــ

سلام اله عليم ورحمته وبركاته ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
أخ السائل لا تقُل لإمامك: "ولنم غفلتم اشياء هامة جدا !ما ه ملاكات اليمين". فأنت من الأنصار
السابقين الأخيار حسب رؤيت لصفتك تحت اسمك غير إنّه يحق لك أن تسأل إمامك فيما أشل عليك

فتقول: "أفتِ أيها الإمام ف ملك اليمين"، ومن ثم يجيبك الإمام المهدي بالحق وأقول: فهن كذلك يتام الأهل
الأصليين كونها امرأة آمنت وأهلها كافرون، ومن ثم تركتهم وهاجرت إل المؤمنين فه كذلك يتيمة الأهل

ن اليتامنه آن الأوان أن نبيهذا الشأن من قبل ول واستوصانا الإسلام فيهن خيراً، وسبقت فتوانا ف
أصحاب الأموال يا رجل، ولذلك قال اله تعال: {وآتُواْ الْيتَام اموالَهم ولا تَتَبدَّلُواْ الْخَبِيث بِالطَّيبِ ولا تَاكلُواْ

نم مَل ا طَابواْ محفَان تَامالْي طُواْ فتُقْس لاا فْتُمنْ خابِيراً (2) ووباً كانَ حك نَّها مالوما َلا مالَهوما
النِّساء مثْنَ وثُلاث ورباعَ فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً او ما ملَت ايمانُم ذَلكَ ادنَ الا تَعولُواْ (3) وآتُواْ
النَّساء صدُقَاتهِن نحلَةً فَان طبن لَم عن شَء منْه نَفْساً فَلُوه هنيئاً مرِيئاً(4)}صدق اله العظيم [النساء].

يريد أن يستنبط التحريم عل (أحمد عيس) رأيت ّهذه الآية وذلك لأن ف وقد آن الأوان لبيان اليتام
المؤمنين بالزواج بأكثر من واحدة إلا ف حالة أن يتزوج أم اليتام! ولذلك وجب علينا تفصيل هذه الآية ولا

نزال ندخر من بيانها استعداداً للممترين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5958
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5958
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الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
26 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

06:39 صباحاً
ــــــــــــــــــ

عاجل إل أحمد عيس إبراهيم..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
فم أنت من الجاهلين من الذين يقولون عل اله مالا يعلمون، وما يل اقتباس من بيانك ما يل بالأحمر:

إقتباس

( ورثة شعيب كانوا: 1 ـ والده، 2 ـ والدته، 3 ـ زوجته، 4 ـ أولاده وهن نساء جميعهن وعددهن / 4 / نقوم
بتوزيع التركة كما تراه أنت:

1 ـ نصيب والده = السدس = 300000 / 6 = 50000 دينار.
2 ـ نصيب والدته = السدس = 300000 / 6 = 50000 دينار.
3 ـ نصيب زوجته = الثمن = 300000 / 8 = 37500 دينار.

4 ـ نصيب أولاده وهن جميعهن نساء وفوق اثنتين = ثلث التركة = 300000 * 2/3 = 200000 دينار
مجموع الأنصبة = 337500 دينار

النتيجة:
مجموع الأنصبة أكثر من مجموع التركة بــ / 37500 / دينار

( .إذا فهمنا للبيان حول توزيع التركة خاط

انته الاقتباس

حسابك هو بسبب فهمك الخاط تراها حدثت ف أنّ الزيادة الت ام ناصر محمد اليمانومن ثم يفتيك الأم
لل هيوبلاو فا النِّصدَةً فَلَهاحو انَتن كاكَ وا تَرثُلُثَا م نفَلَه ناثْنَتَي قاء فَوسن نن كفَا} :ه تعاللقول ال
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يخص هذه الآيات الت ه العظيم [النساء:11]. وفلَدٌ} صدق الو انَ لَهن ككَ اا تَرمم دُسا السمنْهدٍ ماحو
منها ذكر الثلثين للبنات يفتيك اله أنّه لا وجود للزوجة بل الورثة هم الأب والأم وبنات المتوف، ولذلك لا
تجد أنه بق لزوجة المتوف نصيب، فيف وقد قسم اله ثلث التركة للبنات ولأمه وأبيه ثلث، وذلك لأن

سدس + سدس = ثلث وانتهت التركة، وأما إذا وجدت الزوجة فلن يصبح للبنات الثلثان، وذلك لأن للزوجة
الثمن إذاً لم يعد للبنات ثلثان، أفلا ترى أنك لمن الخاطئين؟ وسبب الزيادة ه من عندك أنت كونك ظننت
أن الثلثين للبنات هو مع وجود الزوجة، بل إنك لمن الخاطئين ولذلك كان ف حسابك خطأ، فم فصلنا لك

تفصيلا فلم تفقه شء.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، فأما الآن فتفضلوا وأدلوا بدلوكم وكونوا حماً بالحق بين الأمام ناصر
محمد اليمان وأحمد عيس فأينا أخطأ ف الحساب ولم ينطق بالقول الصواب وأينا نطق بالحق وحم

:ه تعالل واحد منا. تصديقاً لقول الل وما هو بالهزل؟ وتدبروا برهان كبالعدل بالقول الفص
{ قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين } صدق اله العظيم [البقرة:111]

فأما فتوى الإمام ناصر محمد اليمان فيقول إن الثلثين للبنات هو مع عدم وجود الزوجة لون أجد أن اله
جعل الثلثين للبنات و السدس للأم والسدس للأب فاكتملت التركة، وحت تعلمون علم اليقين أن سدس +
خْتا وخٌ اا لَهةٌ واروِ املالَةً اك ثوري لجانَ رنْ كاو} :ه تعالقول ال سدس هو الثلث فستجدون ذلك ف
فَلل واحدٍ منْهما السدُس فَانْ كانُوا اكثَر من ذَلكَ فَهم شُركاء ف الثُّلُثِ} صدق اله العظيم [النساء:12].

ومن ثم تعلمون علم اليقين أن السدسين مجموعهم (ثلث)، وإنما نريد أن نستنبط من هذه الآية أن السدسين
هم ثلث الميراث، ولذلك قال اله تعال: {ولابويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ ان كانَ لَه ولَدٌ} صدق

اله العظيم [النساء:11].

وأما الثلثان فهم للبنات، تصديقاً لقول اله تعال: {فَان كن نساء فَوق اثْنَتَين فَلَهن ثُلُثَا ما تَركَ} صدق اله
:ه تعالوجودها؟ تصديقاً لقول ال العظيم [النساء:11]. إذاً فمن أين جئت لنا بالزوجة؟ فما هو برهانك عل

{قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ام ناصر محمد اليمانأخوكم الأم

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 07 ‐ 2010 مـ
06:39 صباحاً

ــــــــــــــــــ
{ ان يتَّبِعونَ ا الظن وانَّ الظن  يغْن من الحق شَيئاً }

صدق اله العظيم

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور بالفتح المبين، السلام

علينا وعل عباد اله الصالحين، والحمدُ له رب العالمين..

 نَّ الظناو الظن ونَ اتَّبِعن يا} :ه تعالإبراهيم، تذكر قول ال ريم فضيلة الشيخ أحمد عيسال ويا أخ
يغْن من الحق شَيئاً} صدق اله العظيم [النجم:28]. فما هو الظن؟ ألا إنّه أن تقول عل اله ما ليس لك به

علم من اله، ولذلك يفتقد سلطان العلم من الرحمن. وقال اله تعال: {انْ عندَكم من سلْطَانٍ بِهـٰذَا ۚ
اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ﴿٦٨﴾قُل انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله

العظيم [يونس].

ألا وإن سر هيمنة الإمام المهدي عل كافة علماء الأمة هو لأنّه لا يفت إلا بسلطان العلم من الرحمن، ولن
تجدن اتّبع الظن من عند نفس حسب رؤيت الشخصية، فلا ينبغ للحق أن يتبع أهواءكم. تصديقاً لقو ل

اله تعال: {قُل لا اتّبع اهواءكم قَدْ ضلَلْت اذاً وما انَاْ من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم [الأنعام:56].

فلنفرض أن الإمام المهدي اتّبع ظن فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم ف فتواه عن تقسيم المواريث، ومن
،أن أستخرج الثلث من النّصف المتبق التركة لأحد الورثة، ومن ثم يريدن ثم استخرج النّصف من إجمال

ومن ثم يريدن أن أستخرج الربع من المتبق من النّصف بعد خصم ثلثه، ومن ثم يريدن أن أستخرج
السدس من المتبق، إذاً لأضللت وظلمت أصحاب التركة من بعد استخراج نصيب الأول، وظلمت الناس
ونفس، ولن يغن عن فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم من اله شيئاً، فلنفرض أن اتّبعت هوى فضيلة
الشيخ فلننظر هل فتواه ه الحق أم إنه ظلم نفسه وأصحاب المواريث! ولنثبت إنّه لمن الخاطئين فتعالوا
لنقوم بتقسيم من ترك لورثته ثلاثمائة ألف دينار والورثة هم أبواه وثلاث بنات، وسوف نبدأ باستخراج سدس

الأب ونقوم بقسمة: 300000 ÷ 6 = 50000 دينار
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ومن ثم نقوم باستخراج سدس الأم من المبلغ المتبق وكما نعلم أن المبلغ المتبق هو 250000

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل يا ترى سوف نجد سدس الأم هو كذلك خمسون ألف دينار كمثل سدس
الأب أم إننا قد ظلمنا الأم؟ والجواب هو أمام أعينم، فهل ستجدون أن السدس للمبلغ 250000 هو حتماً
سيون خمسون آلف دينار؟ بل حتماً سوف يون سدس الأم هو أقل من سدس الأب لأن سدس الأم سوف
يون أربعون ألف دينار فقط، تلك إذاً قسمة ضيزى. ولن اله قد ساوى سدس الأم ف الميراث بسدس

الأب. وقال اله تعال: {وبويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ انْ كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم
[النساء:11].

سوف يتم أي من التركة الإجمالية الت ،{َكا تَرمم دُسا السمنْهدٍ ماحو لل} :ه تعالفانظر لقول ال
تقسيمها عل الورثة، إذاً يا فضيلة الشيخ أحمد عيس إنك لمن الخاطئين وخالفت أمر اله ف محم كتابه
بسبب اتّباعك للظن وتريد ان لا يون من إجمال التركة إلا النصيب الأول ولذلك ظلمت الأم وزدت الورثة

الآخرين عشرة آلاف فوق نصيبهن.

ومن ثم نقوم باستخراج ثلث بنات المتوف، تصديقاً لقول اله تعال: {فَان كن نساء فَوق اثْنَتَين فَلَهن ثُلُثَا ما
تَركَ} صدق اله العظيم [النساء:11].

وبما أنه تبق 210000، فهل مائتان وعشرة آلاف ه ثلثا (2/3) التركة الإجمالية الت نعلم بقدرها ثلاثمائة
ألف دينار؟ بل نجد أنه زاد عل الثلثين عشرة آلاف دينار.

ولربما يود أن يقاطعن فضيلة الشيخ أحمد عيس فيقول: "فلمن يا ترى حقّه تلك العشرة الزائدة يا ناصر
محمد اليمان؟". ومن ثم يفتيك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: تلك ه عشرة ام المتوف الت ظلمتها يا
فضيلة الشيخ ولم تعطها السدس من إجمال التركة خمسين ألف دينار بل أعطيتها أربعين ألف دينار فقط،
ريم ولا تقل علال ه أخال التركة، فاتق وسبب عدم إنصافك لها هو لأنك لم تستخرج السدس من إجمال
نم غْني  نَّ الظناو} :ه وقال تعالم كتابه، بل أفتاك المح لطان فه به من سمالم ينزل ال ه بالظنال

الحق شَيئاً} صدق اله العظيم [النجم:28].

وأما حجتك الت سوف نقتبس من بيانك ما يل بالأحمر:

إقتباس

{ يوصيم اله ف اولادِكم للذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين فَان كن نساء فَوق اثْنَتَين فَلَهن ثُلُثَا ما تَركَ }
أن نصيب الإناث من التركة هو ثلث التركة = 200000 دينار ونصيب الذكور = 200000 دينار
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فاجمع هذه الأنصبة ستراها = 537500 دينار
النتيجة : إن الأنصبة أكبر من التركة بمقدار = 237500 دينار، فالتوزيع خاط والخطأ ف فهمنا للبيان وليس ف البيان،

أرجو من اله سبحانه أن تون وصلت الفرة هذه المرة، أنتظر توضيحاً منك ومن ثم نتابع. تحيات لك

انته الاقتباس.

أخوهن وأقول: فمن ذا الذي أفتاك بهذا أن نصيب البنات إذا وجد معهن ومن ثم يفتيك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
الذكر يتم استخراجه من إجمال التركة؟ فإنك لمن الخاطئين. وإنما أفتاك الإمام ناصر محمد اليمان أنه إذا حدد اله نصيب
الورثة بالنّصف أو الثلث أو الربع أو السدس أو الثمن فلا ينبغ ل إلا أن أستخرجه من إجمال التركة، فإذا لم أفعل فحتماً
نتحديد نصيب الأولاد إلا إذا ك ه أنّه تمم كتاب المح المفروض، ولا أجد ف الآخرين زيادة ف سوف أظلم أحدهم وأعط
بنات جميعاً مع عدم وجود الأم والأخ الذي يرعاهن من بعد أبيهن فقد أصبحن يتيمات الأب والأم والأخ، ولذلك تجد أن اله
خصهن بثلث التركة ل يطمئن اله قلب أبيهن فيموت وهو مطمئن عل بناته إذ أنّ اله قسم لهن ثلث تركته فلا يخش من

ظلم أوليائهن من بعده حت لا يخالفوا أمر ربهم.

ويا أخ الريم فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم إن لك ناصح أمين، فلا تقل عل اله ما لا تعلم، ولا ولن يستقيم الأمر
حسب هذه القسمة الضيزى بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولن يستقيم الأمر إلا باتّباع أمر اله المحم ف القُرآن العظيم،
ولسوف نقوم بتقسيم نفس رقم التركة المذكورة وه ثلاث مائة ألف دينار ولن مع وجود كافة الورثة الشرعيين الأصليين،

وهم الأب والأم والزوجات والأولاد ذكور وإناث:
فأما نصيب الأب والأم فسوف يقوم أساسه عل البيان الحق لقول اله تعال: {وبويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ انْ

كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11].

إذاً نصيب الأب نقوم باستخراجه من إجمال التركة: (300000÷6 ) = 50000 دينار
وكذلك نستخرج نصيب الأم من إجمال التركة: (300000÷6 ) = 50000 دينار

{تمكا تَرمم نالثُّم نلَدٌ فَلَهو مَانَ لنْ كفَا} :ه تعالالتركة، تصديقاً لقول ال وكذلك الزوجة نستخرج نصيبها الثمن من إجمال
صدق اله العظيم [النساء:12].

إذاً سيون الثمن من إجمال التركة: (300000÷8) = 37500 سبعة وثلاثون ألف وخمسمائة دينار، وأما الباق من التركة
فنتبع أمر اله ف محم كتابه: {يوصيم اله ف اولادِكم للذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين} صدق اله العظيم [النساء:11].

ونصيب الأولاد إذا كانوا ذكوراً وإناثاً فإنك لن تجد ف كتاب اله أنّه قد حدد لهم لا نصف التركة ولا ثلث ولا ربع ولا سدس ولا
ثمن، ولذلك لا ينبغ أن نستخرج نصيبهم من إجمال التركة ولا ولن نستطيع نظراً لعدم التحديد بالثلث أو النّصف أو الربع أو
تحديد إرثهم ف ه فنستخرج نصيب الورثة الذي تمم كتاب المح ه فالسدس أو الثمن، ولذلك لا نستطيع ومن ثم نتبع أمر ال

محم كتاب اله بالربع والسدس والثمن، ومن ثم نعط أولاده ما تبق من بعد ذلك فنجعل نصيب الذكر منهم مثل حظ
الأنثيين، تصديقاً لقول اله تعال: {يوصيم اله ف اولادِكم للذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين} صدق اله العظيم [النساء:11].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ
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- 14 -
الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
27 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

05:31 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6015

ـــــــــــــــــــ
مرحباً بالوافدين لحوار المهدي المنتظَر من كافة البشر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويا ليت طاقم الإدارة لم يقوموا بحذف من يسم نفسه (aymank36) إلا أن يون من القراصنة..

الذين لا يعقلون فلا تزالون تطالبونهم باستخدام العقل حت م بالصبر عله أستوصيال ف ويا أحباب
يعقلوا أو يحم اله بينم بالحق وهو خير الحاكمين.

ويا أخ الريم الذي هو ف شكٍّ كبيرٍ من المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ما غرك بالمهدي المنتظَر
الحق من ربك برغم اقتناعك أنّ المهدي المنتظَر ينطق بالحق ف التفسير ولديه علم واسع؟ أفلا تعلم أنّ أهم
شء هو أن يدعوك ناصر محمد اليمان إل اله عل بصيرة من اله فيحاجم بالبينة من محم كتاب اله
القرآن العظيم؟ وأما بالنسبة كونه يدّع أنّه المهدي المنتظَر، فقل كما قال مؤمن آل فرعون: {وقَدْ جاءكم

وه ندِي مهي  هنَّ الا مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقاً يكُ صن ياو هذِبك هلَياذِباً فَعكُ كن ياو مبن رنَاتِ ميبِالْب
مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم [غافر:28].

ويا رجل، مت سوف يزول الشك باليقين من قلوب المؤمنين الذين لا يزالون ف ريبهم يترددون ف شأن
ناصر محمد اليمان عل مدار ست سنوات؟ أهو المهدي المنتظَر ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم
عليهم الإمام المهدي يرد ستقيم؟ ومن ثمم صراط ويهدي إل للدين ينطق بالحق جدِّدأم م أم شيطانٌ رجيم
ناصر محمد اليمان وأقول: فانظروا إل قول الذين من قبلم ف الأولين من الذين لا يعقلون ما كان قولهم
رفَذَك} :ه تعالم. وقال اله عليهم تشابهت قلوبال ه عليه وآله وسلم وما كان ردال ه صللمحمدٍ رسول ال
ِّنوا فَاصبتَر نُونِ (30) قُلالْم بير بِه صبنَّتَر رقُولُونَ شَاعي منُونٍ (29) اجم و ناهِكَ ببتِ رمعبِن نتا افَم
معم من الْمتَربصين (31) ام تَامرهم احَمهم بِهذَا ام هم قَوم طَاغُونَ (32) ام يقُولُونَ تَقَولَه بل  يومنُونَ
(33) فَلْياتُوا بِحدِيثٍ مثْله ان كانُوا صادِقين (34) ام خُلقُوا من غَيرِ شَء ام هم الْخَالقُونَ (35) ام خَلَقُوا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6015
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6015
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السماواتِ وارض بل  يوقنُونَ (36) ام عندَهم خَزائن ربكَ ام هم الْمصيطرونَ (37) ام لَهم سلَّم يستَمعونَ
مغْرن مم مراً فَهجا ملُهاتَس منُونَ (39) االْب مَلو نَاتالْب لَه م(38) ا بِينلْطَانٍ مم بِسهعتَمستِ مافَلْي يهف

لَها ملَه ميدُونَ (42) االْم موا هفَرك داً فَالَّذِينيرِيدُونَ كي مونَ (41) اتُبي مفَه بالْغَي مندَهع مثْقَلُونَ (40) ام
(44) ومكرم ابحقُولُوا سطاً ياقس اءمالس نفاً مسا كورن ياونَ (43) وشْرِكا يمع هانَ الحبس هال رغَي

فَذَرهم حتَّ يَقُوا يومهم الَّذِي فيه يصعقُونَ (45) يوم  يغْن عنْهم كيدُهم شَيئاً و هم ينصرونَ (46) وانَّ
للَّذِين ظَلَموا عذَاباً دونَ ذَلكَ ولَن اكثَرهم  يعلَمونَ (47) واصبِر لحم ربكَ فَانَّكَ بِاعيننَا وسبح بِحمدِ ربكَ

حين تَقُوم (48) ومن اللَّيل فَسبحه وادبار النُّجوم} صدق اله العظيم [الطور].

ويا رجل، أقسم لك برب وربك ورب العالمين اله الذي لا إله إلا هو رب السماوات والأرض ورب العرش
العظيم أنّه لا يهدي اله من عباده إلا أول الألباب وهم الذين لا يحمون من قبل التّدبر والتفر ف سلطان
علم الداعية بل يستمعون القول ومن ثم يحمون فيتبعون أحسنه إن تقبل ذلك عقولهم واطمأنت إليه قلوبهم

ملَه هال َلوا انَاباا ودُوهبعن يا وا الطَّاغُوتتَنَباج الَّذِينو} :ه تعالمن ربهم. تصديقاً لقول ال أنّه الحق
الْبشْرى فَبشِّر عبادِ (17) الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَئكَ الَّذِين هدَاهم اله واولَئكَ هم اولُوا

الْبابِ (18) افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ} صدق اله العظيم [الزمر].

ولم يستطع كافة الأنبياء والمرسلين أن ينقذوا الذين لا يعقلون لأنهم حطب جهنم هم لها واردون ولذلك تجد
فتواهم عن سبب دخولهم النار ف محم التاب: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ}

صدق اله العظيم [الملك:10].

إذاً أهل النار هم الذين لا يعقلون؛ أي لا يستخدمون عقولهم فيتفرون برغم وجود عقولهم وحواسهم ولنّهم
الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالولذلك قال ال ،الحق لوا من خلالها إللا يستخدمونها ليتوص
مه لب امنْعالاكَ كلَئوا اونَ بِهعمسآذَانٌ لا ي ملَها وونَ بِهرصبلا ي نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهلا ي قُلُوب منسِ لَهالاو

اضل اولَئكَ هم الْغَافلُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:179].

ولذلك تجد الإمام المهدي لطالما يذكركم أن تستخدموا عقولم، ما لم فلن تصدقوا أنّه المهدي المنتظَر
وسوف تضلون ف ريبم تترددون حت تروا العذاب الأليم ومن ثم يزول الشكّ باليقين فتقولوا ربنا اكشف
عنّا العذاب إنّا مؤمنون، ويا سبحان رب! ألم نُنذِركم من قبل أن تروا العذاب الأليم؟ فما الذي يمنعم من

أن تصدِّقوا ناصر محمد اليمان؟ فما ه حجتم عل ناصر محمد اليمان؟ ألم يدعم إل عبادة اله وحده
لا شريك له؟ وتنزهت دعوة المهدي المنتظَر عن كافة الشِّرك الظاهر والخف وطهرها اله تطهيراً وذلك لأنّ
دعوة المهدي المنتظَر إل سبيل اله كانت عل بصيرة من اله وه ذاتها بصيرة جدّي محمد رسول اله

القرآن العظيم.
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ويا قوم، باله عليم أخبرون عن بصيرة المهدي المنتظَر الذي له تنتظرون، فهل تنتظرون المهدي المنتظَر
يأت ليحاجِج البشر بالتوراة والإنجيل فيدعوهم للاحتام إليهما؟ ولنّهما ليسا محفوظين من التحريف

والتزييف. أم تنتظرون المهدي المنتظَر يدعوكم إل الاحتام إل السنّة النبوية لدى الأميين؟ ولنّها ليست
بحار الأنوار وكأنّه منزل ام إلالاحت المنتظَر يدعو البشر إل محفوظة من التحريف، أم تنتظرون المهدي
من رب العالمين؟ أم تنتظرون المهدي المنتظَر يحاجم بتاب البخاري ومسلم وهما من مؤلفات البشر
تخطء وتصيب؟ إذاً فلن يهيمن الإمام المهدي عل أحدٍ من علماء الأمة حت يحاجِجهم بمحم كتاب اله

القرآن العظيم.

،ه أحدٌ من القرآن إلا غلبه بالحقأن لا يحاج شأن الإمام المهدي ه الذي جعل الفتوى فويا قوم، الحمدُ ل
وإذا لم يستطع ناصر محمد اليمان أن يون سلطانُ علمه هو الأقوى إذاً فقد تبين لم أنّه كذاب أشر وليس
ه زاده بسطةً فم أنّ الن لمن يحاوره، فهنا تبي هيمن علن سلطان علمه هو المالمنتظَر، ما لم ي المهدي

هنَّ الا قَال} :ه تعالبرهان الإمامة والقيادة لو كنتم تعلمون. ولذلك قال ال العلم، ألا وإنّ بسطة العلم ه
اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

وكذلك الإمام المهدي إنّ اله اصطفاه عليم وزاده بسطةً ف العلم، فلا يحاورن أحدٌ من علماء الأمة إلا
ليدّع اً منتظراً يأتم تريدون مهديّه القرآن العظيم، أم إنم من كتاب العليه بسلطان العلم المح هيمنت

أنّه رسول من رب العالمين أو نبياً جديد يوح إليه بوح جديدٍ ومن ثم تتّبعونه؟ فهل تريدون الحق أم
ّم وأنلا أكذب علي ّه الذي لا إله غيره أنرون؟ فوالم وماذا دهاكم يا قوم؟ أفلا تتفالباطل؟ فما خطب
من الجاهلين حت اذبين. ويا قوم لستال ه علالعالمين ولعنة ال من رب المنتظَر المصطف المهدي

أحلف باله كذباً، فيف يجتمع النور والظُلمات وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين، فاتّبعون لأهديم بالقرآن
المجيد إل صراط العزيز الحميد.

ويا إخوان أعضاء مجلس الإدارة، أفلا تستطيعون مع الإمام المهدي صبراً عل الجاهلين؟ فلم سرعان ما
قمتم بحذف هذا الرجل كونه يخالف ما نحن عليه؟ إذاً لم دعونا الناس للحوار؟ فلا تجعلوا للناس علينا

الحجة أستحلفم باله رب العالمين إلا أن يون لديم عذركم ف حذفه فهذه أمانة أحملها ف أعناقم أن
الفجر فصبراً جميلا تب السطور ويسهر إلالمنتظَر هو الذي ي م يسير؛ بل المهديتصبروا، والصبر لدي

يا أحبت الأنصار وكذلك لا تشتموا أحداً من الذي ترون أنّهم يخالفون ما نحن عليه فإنّهم يظنون أنّ الحق هو
معهم ويحسبون أنّهم مهتدون، ولن أين سلطان علمهم الذي جعلهم موقنين أنّهم هم الحق المبين؟ بل لا

يعلمون. فاصبروا عل الذين لا يعلمون وقولوا سلاماً عليم لا نبتغ الجاهلين وأعرضوا عن شتمهم وسبهم
وقولوا للناس حسناً يأتيم اله أجراً عظيماً ويغفر ذنوبم ويؤتيم كفلين من رحمته ف الدُنيا والآخرة وذلك
هم ويتنافسون فانيين الذين يعبدون نعيم رضوان ربب هو الفوز العظيم، فونوا رحمةً للعباد يا عباد اله الر
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حبه وقربه زادكم اله بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه، ولن تستطيعوا هدى الناس حت تونوا من
ينملسالْم نم نَّنا قَالحاً والص لمعو هال َلا اعن دمم لاقَو نسحا نمو} :ه تعالالصابرين. وقال ال

(34) يممح لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا نسحا ه بِالَّت فَعةُ ادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس (33) و
وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم} صدق اله العظيم [فصلت].

ويا معشر الأنصار من مصر، إنّ المهدي المنتظَر ليقدم إليم الاعتذار جميعاً لجميع الذين تم حجب
أجهزتهم مؤقتاً فإنّ ذلك بسبب شخص غضب اله عليه ولعنه وأعدّ له عذاباً عظيماً لا يزال يحاول أذية موقع
المهدي المنتظَر وحذف البيانات الحق للذِّكر للإمام ناصر محمد اليمان بل حيلة ووسيلة مما أجبر رئيس
طاقم الإدارة إل حجب الأرقام المتشابهة لجهازه وأغلب الأنصار تم حجبهم من مصر، بمعن أنّ عدو اله

يسن ف مصر فإذا لم يتُب فالعنوه لعناً كبيراً وادعوا عليه يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ليلا نهاراً عند
أشدّ وطئاً وأقوم قيلا ه النافلة الت ون الليل فس صلاة الفجر والظهر والعصر والمغرب والعشاء وف
إذا عاد لمثل ذلك من بعد هذه المرة، ويمرون ويمر اله واله خير الماكرين، ولسوف يتم إخباركم إذا

.ر أو يخشعاد لمثل ذلك فاصبروا ولا تدعو عليه الآن لعلّه يتذك

وكذلك لا نزال ف ترقية طاولة الحوار والتطوير بأحدث ما توصلت إليه معلومات الإنترنت العالمية فشدّوا
أزر الحسين بن عمر فتواصلوا معه واعرضوا عليه خدماتم برغم أنّ أقسم باله العظيم ما طلب منّ شيئاً
ولم يطلب النّصرة منّ ولنّ أنا من طلبت منم نُصرتَه إل تطوير الموقع إل أحدث تقنية ف الإنترنت
العالمية فتواصلوا مع الحسين بن عمر مباشرة عبر الرسائل الخاصة أو إدارة المنتديات لتعرضوا عليه

خدماتم فإنّه لا يريد أن يشغل فري بشء ولنّه اضطر أن يخبرن أنّ عدو اله قد تجرأ لحذف بيانات، وما
:مر إلينا بما يلرسالة الحسين بن ع يل

إقتباس

رسالة خاصة: السلام عليم ورحمة اله وبركاته
2010-25-07
PM 10:04

إدارة المنتديات

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
--------------------------------

بسم اله الرحمن الرحيم
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين

السلام عليم ورحمة اله وبركاته سيدي وأخ وحبيب ف اله
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لقد تفقدت سجلات الدخول اليوم من لوحة الإدارة فوجدت أن ذلك الشيطان أبو حمزة قد دخل خلسة للمنتديات بمعرف
إدارة المنتديات ووجدته حذف عديد المشاركات الت نقلها أخونا قوم يحبهم ويحبونه

ووجدت أنه دخل عل أحد بياناتك ووضع رابط لمشاركة طلب حوار حوار ثنائ وكذلك أعاد عديد المشاركات الت تم
حذفها الحذف البسيط، وسجل الدخول بمعرف إدارة المنتديات مما اضطرن لحجب كل أرقام الإي ب الت تبدأ ب:

*.*.41.237
إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:12 المشاركة بواسطة قوم يحبهم ويحبونه حذفت الموضوع: [اليم محم الجواب

ممن عنده علم التاب]
24th Jul 2010 ,08:12  41.237.131.105 2206 إدارة المنتديات[موسوعة بيانات الإمام المهدي المنتظر] :المنتدى

المشاركة بواسطة قوم يحبهم ويحبونه حذفت الموضوع: [اليم محم الجواب ممن عنده علم التاب]
24th Jul 2010 ,08:11  41.237.131.105 2205 إدارة المنتديات[موسوعة بيانات الإمام المهدي المنتظر] :المنتدى

المشاركة بواسطة قوم يحبهم ويحبونه حذفت الموضوع: [اليم محم الجواب ممن عنده علم التاب]
المنتدى: [قسم الإستقبال والترحيب] 41.237.131.105 2204 إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:09 المشاركة صحة

احاديث الدجال د.احمد هواري بواسطة د.احمد هواري اعيدت الموضوع: [هااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااام جدا]
المنتدى: [قسم الإستقبال والترحيب] 41.237.131.105 2203 إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:05 المشاركة بيان
البشرى البرى للنعيم الأعظم ومفاجأة الشفاعة حررت الموضوع: [بيان البشرى البرى للنعيم الأعظم ومفاجأة الشفاعة]
24th Jul 2010 ,08:04  41.237.131.105 2202 إدارة المنتديات[موسوعة بيانات الإمام المهدي المنتظر] :المنتدى
المشاركة رد الإمام المهدي إل محمود المصري المن أبو حمزة حررت الموضوع: [ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا

ظَالمونَ رد الإمام المهدي إل محمود المصري المن أبو حمزة]
24th Jul 2010 ,08:03  41.237.131.105 2201 إدارة المنتديات[موسوعة بيانات الإمام المهدي المنتظر] :المنتدى

المشاركة بواسطة أبو حمزة محمود المصرى اعيدت الموضوع: [طلب حوار ثنائ مع اليمان]
المنتدى: [دحض الشبهات بالحجة الدامغة والإثبات عل مهدوية الإمام ناصر محمد اليمان] 41.237.131.105 2200
إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:03 المشاركة بواسطة امة النعيم الأعظم اعيدت الموضوع: [طلب حوار ثنائ مع

اليمان]
المنتدى: [دحض الشبهات بالحجة الدامغة والإثبات عل مهدوية الإمام ناصر محمد اليمان] 41.237.131.105 2199

إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:02 المشاركة هذا الدليل عل أنه من شياطين البشر بواسطة رجل من أقص المدينة
اعيدت الموضوع: [طلب حوار ثنائ مع اليمان]

المنتدى: [دحض الشبهات بالحجة الدامغة والإثبات عل مهدوية الإمام ناصر محمد اليمان] 41.237.131.105 2198
إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:02 المشاركة بواسطة ابو عمر المصرى اعيدت الموضوع: [طلب حوار ثنائ مع

اليمان]
المنتدى: [دحض الشبهات بالحجة الدامغة والإثبات عل مهدوية الإمام ناصر محمد اليمان] 41.237.131.105 2197
إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:01 المشاركة بواسطة أبو حمزة محمود المصرى اعيدت الموضوع: [طلب حوار

ثنائ مع اليمان]
المنتدى: [دحض الشبهات بالحجة الدامغة والإثبات عل مهدوية الإمام ناصر محمد اليمان] كما أن حذفت الموضوع

طلب حوار ثنائ كلياً بدون اما نية استراجعه
ويبدو ل أن الحل هو أن أرق نسخة المنتديات إل اصدار 3.8.1 كما بالمنتديات الأخرى)

انتهت رسالة رئيس مجلس الإدارة.
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ولذلك أستنصر الأنصار لنُصرة الحسين بن عمر ليجعل التصميم لهذا الموقع من أحدث ما توصلت إليه الإنترنت العالمية.
وقال اله تعال: {و تَحسبن اله غَافً عما يعمل الظَّالمونَ}صدق اله العظيم [إبراهيم:42].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
28 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

06:55 صباحاً
ــــــــــــــــــ

سؤال إل فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم المحترم..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

قال اله تعال: {للرجالِ نَصيب مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ وللنِّساء نَصيب مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ
ل ذلك تفصيلاه العظيم [النساء]. فهل تستطيع أن تُفصا(7)} صدق الوضفْرا ميبنَص ثُرك وا نْهم ا قَلمم
ه صله لجبريل عليه الصلاة والسلام لينطق به لمحمدٍ رسول الشرط أن تنطق بالبرهان الذي نطق به ال
اله عليه وآله وسلم لينطق به للعالمين فتأتينا بالبرهان من محم القرآن العظيم، شرط أن يون البرهان
محماً وبيناً لعالم الأمة وجاهلها يفقهه كل ذو لسان عرب مبين، وأما أنك تريد أن تقنعن بقول الظن فلن
الحق نم غْنلا ي نَّ الظناو الظن لاونَ اتَّبِعنْ يا} :ه تعالتستطيع، وهل تدري لماذا؟ وذلك تصديقاً لقول ال

شَيئاً} صدق اله العظيم [النجم:28]. وف ذلك سر هيمنة الإمام المهدي إذ أنه لا يقول عل اله بالبيان
للقرآن بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولذلك تجد الإمام المهدي هو المهيمن عل من يحاوره من

العلماء عل مدار ست سنوات فلا هم كذبوا ولا هم صدقوا! ولا يزالون ف ريبهم يترددون حت تأتيهم آيةٌ من
السماء فتظل أعناقهم من هولها خاضعين لخليفة اله ف الأرض، وما كان سبب فتنتهم إلا أنّهم ينتظرون

لمهدياً منتظراً اسمه محمد بن الحسن العسري أو محمد بن عبد اله، ألا واله لو كان اسم محمد بن عبد
،المنتظر الحق ة العربية السعودية، ولقالوا إنك أنت المهديهيئة كبار العلماء بالممل ه لاعترف بشأنال
ولن الذي كان السبب ف فتنة الشيعة والسنّة عن الحق هو بسبب فتنة الاسم ذلك بأنهم قوم لا يفقهون إلا
من رحم رب، ولذلك ألق إليهم بهذا السؤال وأقول: أخبرون ماذا كان اسم محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم منذ أن كان ف المهد صبياً عليه الصلاة والسلام؟ وأعلم بجوابم جميعاً وبلسان واحدٍ

موحدٍ فتقولون: "إن اسمه الذي سم به عليه الصلاة والسلام منذ أن كان ف المهد صبياً هو الاسم
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(محمد)"، ومن ثم أكرر عليم ذات السؤال وأقول: وهل قط ناداه النّاس عليه الصلاة والسلام منذ أن كان
ف المهد صبياً بالاسم أحمد؟ وأعلم بجوابم فتقولون: "لم ين معلوم له إلا الاسم (محمد) صل اله عليه
وآله وسلم". ومن ثم أقول لم: فما ظنّم بقول اله تعال: {ومبشِّراً بِرسولٍ يات من بعدِي اسمه احمدُ}

صدق اله العظيم [الصف:6]. ومعلوم جوابم جميعاً فسوف تقولون: "إن أحمد رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم هو ذاته محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم". ومن ثم أقول لم: صدقتم وبالحق نطقتم،
ولن لماذا تُحاجون ناصر محمد اليمان كونه جاء اسمه ناصر محمد وليس محمد بن عبد اله ولا أحمد

بن عبد اله ولا محمد بن الحسن العسري؟

فما خطبم وقعتم ف فتنة الاسم ونسيتم أن الحجة ه ف العلم وليست ف الاسم لأنّه قد يأت للأنبياء والأئمة
الخُلفاء من اسمين اثنين ف كتاب علام الغيوب كمثل نب اله إسرائيل ونب اله يعقوب، فلاهما اسمين
لنب واحدٍ، فإل مت ستظل فتنتم ه فتنة الاسم فهل تريدون أن تجعلوا حجةً للنصارى فيقولون إن اسم

النّب الذي سوف يبعثه اله من بعد عيس عليه الصلاة والسلام هو أحمد وليس محمد؟ ألا واله إن تمسم
ة هالذين لا يعقلون؛ بل الحج ه علال ة بأسرها لدى العالمين، فحسبة الاسم لتضر الدعوة المحمديبحج

ف العلم وليس ف الاسم حت ولو جئتم وقلت لم أنا محمد بن عبد اله لما صدقتم ما لم يؤيدن اله
بسلطان العلم. إذاً السلطان الصادق هو العلم أفلا تتفرون؟ ولذلك قال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ

كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ألم يفم برهان البيان الحق للقرآن العظيم؟ هو خير منم بياناً وأحسن تأويلا، وقال اله تعال: {قُل هاتُوا
برهانَم هذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل بل اكثَرهم  يعلَمونَ الحق فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم

[الأنبياء:24].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

28 ‐ 07 ‐ 2010 مـ
16 ‐ 08 ‐ 1431 هـ

11:46 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6051

ــــــــــــــــــــــ
تستمر عدّة الحامل المتوف عنها زوجها حت تضع حملها ..

إقتباس

يمحالر منحالر هال مسؤال : بِس
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين

السلام عليم يا امام الهدي و رحمه اله وبركاته
و ماذا لو كانت الارمله حامل ف الاشهر الاول ؟ هل يجب ان تنتظر حت وضع حملها ؟

والحمدله رب العالمين

يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس
{واوت احمالِ اجلُهن ان يضعن حملَهن} صدق اله العظيم [الطلاق:4].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6051
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6051
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الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
28 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:29 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6037

ـــــــــــــــــــــ

مزيدٌ من العلم من القرآن المحم عن زوجات المؤمنين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
:إبراهيم باللون الأحمر كما يل اقتباس من بيان فضيلة الشيخ أحمد عيس وما يل

إقتباس

فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً او ما ملَت ايمانُم ذَلكَ ادنَ الا تَعولُواْ)
فمن ه الواحدة هنا ؟ ومن ه ملك اليمين هنا ؟ وهل يحل الجمع ف وقت واحد بين تلك الواحدة وبين

ملك اليمين ؟ تحيات لم.

:ه تعالقول ال عن المقصود بالواحدة ف وأفتيك بالحق عليك الإمام ناصر محمد اليمان يرد ومن ثم
{وآتُواْ الْيتَام اموالَهم ولا تَتَبدَّلُواْ الْخَبِيث بِالطَّيبِ ولا تَاكلُواْ اموالَهم الَ اموالم انَّه كانَ حوباً كبِيراً (2)
وانْ خفْتُم الا تُقْسطُواْ ف الْيتَام فَانحواْ ما طَاب لَم من النِّساء مثْنَ وثُلاث ورباعَ فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ

فَواحدَةً او ما ملَت ايمانُم ذَلكَ ادنَ الا تَعولُواْ(3)} صدق اله العظيم [النساء].

فأما البيان الحق لقول اله تعال: {وانْ خفْتُم الا تُقْسطُواْ ف الْيتَام} ويقصد أولاد المرأة الأرملة كونه
لاو مالَهوما تَامآتُواْ الْيو} :ه تعالأولاد الأرملة. تصديقاً لقول ال سوف يتحمل مسؤولية عظيمة تجاه اليتام
تَتَبدَّلُواْ الْخَبِيث بِالطَّيبِ ولا تَاكلُواْ اموالَهم الَ اموالم انَّه كانَ حوباً كبِيراً} صدق اله العظيم [النساء:2].

وأما قول اله تعال: {وانْ خفْتُم الا تُقْسطُواْ ف الْيتَام} وهنا أمره اله أن يرجع عن الزواج بالأرملة أم
اليتام حت لا يحبط ذمته ف ظلم أولادها بعدم القسط فيهم، ولم يضيق اله عليه أن لا يتزوج إلا أرملة أم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6037
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6037
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اليتام بل أحل اله للمسلم الزواج من النساء البور والثيب المؤمنات فليتزوج مثن وثلاث ورباع إلا أن
تَامالْي طُواْ فتُقْس لاا فْتُمنْ خاو} :ه تعالات فواحدة، ولذلك قال الريخاف أن لا يعدل بين زوجاته الح
فَانحواْ ما طَاب لَم من النِّساء مثْنَ وثُلاث ورباعَ فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً او ما ملَت ايمانُم ذَلكَ

ادنَ الا تَعولُواْ} صدق اله العظيم [النساء:3].

أي من غير الأرامل أمهات اليتام فليتزوج إن يشاء مثن وثلاث ورباع من النساء الاخريات غير أمهات
الأرامل أم اليتام فليتزوج من النساء الأخريات ثيباً أو براً مثن وثلاث ورباع إلا ف حالة الخشية من عدم
العدل فيميل كل الميل ف اليلة والليلة، فهنا أمره اله أن يتف بواحدة حت لا يخالف أمر ربه بالعدل بين

ليالْم ليلُواْ كتَم فَلا تُمصرح لَواء والنِّس نيدِلُواْ بن تَعواْ ايعتَطلَن تَسو} :ه تعالنسائه. تصديقاً لقول ال
فَتَذَروها كالْمعلَّقَة وان تُصلحواْ وتَتَّقُواْ فَانَّ اله كانَ غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم [النساء:129].

ويقصد إنّم لن تستطيعوا أن تعدلوا ف الحب بالقلب بينهن لأنّ قلوبم ليست بأيدكم ولن اله نهاكم أن
تميلوا ف اليلة والليلة إل من تحبون فتذرون الأخرى كالمعلقة لا ه متزوجة ولا ه مطلّقة كونها افتقدت
حقوقها الزوجية بسبب ظُلم زوجها كونه يميل إل الت يحبها قلبه فزاد ميل اليلة والليلة إضافة إل ميل

الحب. فذلك هو المقصود بقول اله تعال: {فَلا تَميلُواْ كل الْميل فَتَذَروها كالْمعلَّقَة}، فأصبحت معلّقة
مظلومة من حقوقها الزوجية وهنا أمره اله إما إمساكٌ بمعروفٍ أو تسريح بإحسانٍ. تصديقاً لقول اله

تعال: {فَامساكٌ بِمعروفٍ او تَسرِيح بِاحسانٍ ولا يحل لَم ان تَاخُذُواْ مما آتَيتُموهن شَيئاً} صدق اله العظيم
[البقرة:229].

كون الطلاق جاء من الرجل من غير طلبٍ من المرأة، فإذا طلقها من ذات نفسه فحرم اله عليه أن يأخذ
مما آتاها شيئاً كونه قد استمتع بها ولذلك حرم اله عليه أن يأخذ من أجرها شيئاً تنفيذاً لأمر اله ف محم

كتابه إل الزوج: {فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن} صدق اله العظيم [النساء:24].

بمعن أنه يأتيها أجرها كاملا إذا لا يزال ف ذمته منه شيئاً، وذلك لأنّ من الأجور ما يون مؤخَّراً. تصديقاً
لقول اله تعال: {فَما استَمتَعتُم بِه منْهن فَآتُوهن اجورهن فَرِيضةً ولا جنَاح علَيم فيما تَراضيتُم بِه من بعدِ

الْفَرِيضة انَّ اله كانَ عليماً حيماً} صدق اله العظيم [النساء:24].

إلا أن تتنازل الزوجة عن شء من أجرها لزوجها عن طيب نفسٍ فلا جناح عل الزوج أن يأكله هنيئاً مريئاً.
تصديقاً لقول اله تعال: {وآتُواْ النَّساء صدُقَاتهِن نحلَةً فَان طبن لَم عن شَء منْه نَفْساً فَلُوه هنيئاً مرِيئاً}

صدق اله العظيم [النساء:4].
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وه واحدة حالة له أن يأخذ من أجرها شيئاً إلا ف المهم إنه إذا استمتع بها وطلقها من ذات نفسه فلا يحق
ينتان يا لاا نوهتُما آتَيضِ معواْ بِببتَذْهل نلُوهضتَع لاو} :ه تعالنة. تصديقاً لقول البيبفاحشة م أن تأت

بِفَاحشَة مبينَة} صدق اله العظيم [النساء:19].

وهذا البيان يخص الزوجات الحرات لأن اله أمر الزوج بالعدل فيهن وإذا خش أن يحبط ذمته (فواحدة)
من الزوجات الحرات إضافة إل ما ملت يمينم وهن الإماء الت ليس لها غير اله وزوجها فهو زوجها

وأهلها، كونها لا وجود لأهلها الأصليين كون الامة لا أهل لها فه تعيش بين نساء أحد المسلمين إن أراد أن
خيراً وأن يعطوهن ه فيهنحها لآخر، فاستوصاهم الأمرها فين ون وللها في ون أهلاحها أو ييستن

أجورهن المتفق عليها فأصبح يملها ما دام تفل بمعيشتها وكسوتها وأصبحت حليلةً له. تصديقاً لقول اله
تعال: {والَّذِين هم لفُروجِهِم حافظُونَ (5) ا علَ ازْواجِهِم أو ما ملَت ايمانُهم فَانَّهم غَير ملُومين(6)} صدق

اله العظيم [المؤمنون].

وذلك هو الجواب من محم التاب لسؤال فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم المحترم الذي سأل وقال:

إقتباس

ما هو البيان لقول اله تعال ( فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً او ما ملَت ايمانُم ذَلكَ ادنَ الا تَعولُواْ)

ونأت لبيان قول اله تعال: {ذَلكَ ادنَ الا تَعولُواْ} صدق اله العظيم [النساء:3]، فمن هو العائل؟ وقال اله
لاا َندكَ اذَل} :ه تعاللقول ال إذاً البيان الحق .[8:الضح] ه العظيمصدق ال {َغْنفَا لاائدَكَ عجوو} :تعال
تَعولُواْ} صدق اله العظيم، أي ذلك أفضل أن لا تفقروا لأنه لا يتزوج مثن وثلاث ورباع إلا ميسور الحال لديه
القدرة المادية عل النفقة، ولن إذا لم يعدل بين نسائه فدعت عليه أحداهن أن يحقره ويفقره فليعلم أنّ دعاء
المظلوم ليس بينه وبين اله حجاب، وأنه دعاء مستجاب ولو بعد حين فيذهب اله ماله فيصبح فقيراً بسبب

دعاء زوجته المظلومة.

وأعلم ما كان يريد قوله فضيلة الشيخ أحمد من قوله:

إقتباس

فمن ه الواحدة هنا ؟ ومن ه ملك اليمين هنا ؟ وهل يحل الجمع ف وقت واحد بين تلك الواحدة وبين
ملك اليمين ؟ تحيات لم

فهو يظن أنّ الواحدة ه امرأةٌ واحدةٌ سواء حرة أو ملك يمين، ومن ثم يريد أن يفت إنه لا يحل الزواج
للمسلمين إلا بواحدة إلا ف حالة واحدة، ويريد أن يقول إنه لا يحل الجمع بينهن بين الحرة وملك اليمين إلا
:ه تعالإلا أن يخاف أن لا يعدل فواحدة. ومن ثم يقول تصديقاً لقول ال الزواج بأرملة وه واحدة حالة ف
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{فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً او ما ملَت ايمانُم ذَلكَ ادنَ الا تَعولُواْ} صدق اله العظيم [النساء:3].

مه الَّذِينو} :ه تعاله بقول الإبراهيم فما يقصد ال عليه مقدماً فنقول: إذاً يا شيخ أحمد عيس نرد ومن ثم
لفُروجِهِم حافظُونَ (5) ا علَ ازْواجِهِم أو ما ملَت ايمانُهم فَانَّهم غَير ملُومين(6)} صدق اله العظيم

[المؤمنون]؟ ويا رجل كيف تُريد الخلط بين قول اله تعال: {وانْ خفْتُم الا تُقْسطُواْ ف الْيتَام} صدق اله
العظيم [النساء:3]، وقول اله تعال: {فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً او ما ملَت ايمانُم ذَلكَ ادنَ الا تَعولُواْ}

صدق اله العظيم [النساء:3]؟

ولنها سبقت فتوانا بالحق {وانْ خفْتُم الا تُقْسطُواْ ف الْيتَام} صدق اله العظيم؛ فيقصد بذلك يتام الأب
لاا َندكَ اذَل مُانميا تَلا مم ودَةً ااحدِلُواْ فَوتَع لاا فْتُمنْ خفَا} :ه تعالوهم أولاد الأرملة، وأما قول ال

صرفت الزواج عنها خشية أن لا تقسط ف ه العظيم، فيقصد النساء من غير الأرملة التولُواْ} صدق التَع
أولادها فتعاملهم كما أولادك، فلا تقل عل اله ما لم تعلم إن كنت تقصد ذلك أخ الريم.

ونصيحةً من الإمام المهدي لفضيلة الشيخ أحمد إبراهيم أن لا تعتمد عل بيان ظاهر الآية ف القرآن مهما
كانت محمة ف نظرك؛ بل لا بد أن يون لديك رسوخ ف علم كتاب اله القرآن العظيم بشل عام، وذلك
حت لا يون ف بيانك للقرآن تناقضاً فتقول عل اله ما لم تعلم علم اليقين إنه الحق من رب العالمين.

ولسوف أضرب لك عل ذلك مثلا ف تفسير الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً والبيان الحق للقرآن من ذات
يهِمكزي لاو ةاميالْق موي هِملَيا نظُري لاو هال مهلِّمي لاو ةرالآخ ف ملَه قخَلا كَ لالَـئوا} :ه تعالالقرآن، وقال ال

ولَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [آل عمران:77].

فأولا نريد أن نفسر البيان الحق لقول اله تعال: {اولَـئكَ لا خَلاق لَهم ف الآخرة} صدق اله العظيم؛ ويقصد
ف ا لَهما ونْهم ها نُؤتالدُّنْي ثررِيدُ حانَ ين كمو} :ه تعالالآخرة. تصديقاً لقول ال ه أنه لا نصيب لهم فال

اخرة من نَّصيبٍ} صدق اله العظيم [الشورى:20].

ونأت لقول اله تعال: {ولا يلِّمهم اله} صدق اله العظيم، فإذا أردت أن تبينها عل ظاهرها فسوف تجعل
ف كلام اله تناقضاً سبحانه وتعال علواً كبيراً كونها سوف تأت آية اخرى تفت بتليم اله لأصحاب النار
فتون مضادة لبيانك هذه الآية ف قول اله تعال: {الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ (105) قَالُوا

ونَ (107) قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا اب(106) ر الِّينماً ضنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَببر
رخَي نتانَا ومحارلَنَا و رنَّا فَاغْفنَا آمبقُولُونَ رادِي يبع نم انَ فَرِيقك نَّهونِ (108) الِّمُت ا ويهوا فواخْس

الراحمين (109) فَاتَّخَذْتُموهم سخْرِياً حتَّ انسوكم ذِكرِي وكنتُم منْهم تَضحونَ (110) انِّ جزيتُهم الْيوم بِما
صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ(111)} صدق اله العظيم [المؤمنون].
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{يملا ذَابع ملَهو يهِمكزي لاو ةاميالْق موي هِملَيا نظُري لاو هال مهلِّمي لاو} :ه تعالن لك أنّ قول الإذاً تبي
نظُري لاو هال مهلِّمي لاو} :ن لك إن فيها كلمات متشابهات وهه العظيم [آل عمران:77]، وتبيصدق ال

لمهم بوحليم؛ بل يقصد إنه لا يالت لمهم بوحه العظيم؛ فهو لا يقصد إنه لا يصدق ال {ةاميالْق موي هِملَيا
آدم عليه الصلاة والسلام وزوجته كلمات من ربهم بوح قلوبهم ليسألوه رحمته كما تلق التفهيم إل

التفهيم إل قلوبهم كما يل: {فَتَلَقَّ آدم من ربه كلماتٍ فَتَاب علَيه انَّه هو التَّواب الرحيم} صدق اله العظيم
[البقرة:37].

فما ه هذه اللمات؟ وتجد الجواب ف محم التاب بما يل: {قَالا ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا وان لَّم تَغْفر لَنَا
وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23]. فتلك ه اللمات الت تلقاها آدم من ربه

وزوجته، ولن إذا رجعت لما يقولونه بعض المفسرين فسوف تجد ف ذلك حديث موضوع مفترى عن
:فيسندوه لتفسير القرآن وهو بما يل النّب

إقتباس

(وأخرج ابن النجار عن ابن عباس قال "سألت رسول اله صل اله عليه وسلم عن اللمات الت تلقاها
آدم من ربه فتاب عليه قال: سأل بحق محمد، وعل، وفاطمة، والحسن، والحسين، ألا تبت عل فتاب

عليه")

التفهيم من الرب تاب فتوى وحال تعلم أنه حقاً يوجد ف كل حال فحت فترين، وعلالم ه علال وحسب
وابٍ اجاء حرن وم وياً احو ا هال هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعالقول ال القلب فسوف تجد ذلك ف إل

يرسل رسولا فَيوح بِاذْنه ما يشَاء انَّه عل حيم} صدق اله العظيم [الشورى:51].

فأما قول اله تعال: {وما كانَ لبشَرٍ ان يلِّمه اله ا وحياً}؛ أي وما كان لبشر أن يلمه اله جهرةً إلا وحياً
إل القلب من الرب، وأما قول اله تعال: {او من وراء حجابٍ}، ويقصد بوح التليم بالصوت من وراء

الحجاب.

وأما قول اله تعال: {او يرسل رسولا فَيوح بِاذْنه ما يشَاء انَّه عل حيم} صدق اله العظيم، ويقصد
رِيمولٍ كسر للَقَو نَّها} :ه تعالمن يشاء من عباده. وقال ال ريم جبريل عليه الصلاة والسلام إلالرسول ال

(19) ذِي قُوة عندَ ذِي الْعرشِ مين (20) مطَاع ثَم امين (21) وما صاحبم بِمجنُونٍ(22)} صدق اله
العظيم [التوير].

ويا فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم، إنّ الإمام المهدي ليعتذر منك حبيب ف اله فلا أقصد أنّك من
نعلم المواريث ول شياطين البشر، وإنّما سألتك فهل أنت ذلك الرجل الذي جئتك برابط ما يقول ف
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صدقتك أنّك لست هو فلم أحم عليك، والظن لا يغن من الحق شيئاً، ولذلك سألتك ولم أحم إنك من
شياطين البشر بل أنت من علماء الأمة الأجلاء، ولن اسمح ل أن أعلن بنتيجة الحوار بين وبينك مقدماً أنّ
الإمام ناصر محمد اليمان سوف يهيمن عليك بسلطان العلم بإذن اله ما لم؛ فلست المهدي المنتظَر إذا لم

اهيمن عليك بسلطان العلم الملجم وذلك لأن آية الخليفة المصطف الذي جعله اله للناس إماماً ‐
ملَيع طَفَاهاص هنَّ الا} :ه تعالالعلم. تصديقاً لقول ال م بسطةً فه عليلا بد أن يزيده ال ‐صطفالم

وزَاده بسطَةً ف الْعلْم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

وبما إن الإمام المهدي المصطف من رب العالمين فلا بد أن يزيدن رب عليم بسطةً ف العلم كون الذي
يختار خليفة اله الإمام المهدي ليس الشيعة ولا السنة ولا يحق لأي من عبيد اله أن يختار خليفته من دونه

سبحانه وتعال علواً كبيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ
اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ}صدق اله العظيم [القصص:68].

فدعنا نمل حوارنا ف علم الفرائض أولا حت إذا استملناه فخرجنا بنتيجة ومن ثم نأت هنا ليستمر الحوار
ببيانها الحق القرآن لتعلمن عن بيان آية ف حوار علم الفرائض سؤالا ناك فإليك ه لقبيننا، ولسوف ا
الذي لا شك فيه شيئاً ولا ريب، أو أعلمك بالبيان الحق لها وأفصلها تفصيلا بالبيان الحق لا ريب فيه من

رب العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

28 ‐ 07 ‐2010 مـ
16 ‐شعبان ‐1431 هـ

07:16 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6040

ــــــــــــــــــــــ

عدّة المتوفّ عنها زوجها ..

إقتباس

بسم اله الواحد القاهر القادر الرحمن الرحيم
الحمد له وحدة لا شريك له له الملك وله الحمد يح ويميت وهو الح الذي لا يموت والصلاة والسلام

عل المبعوث رحمة للعالمين النذير البشير وعل آله الطيبين الطاهر والصلاة والسلام عل إمامنا
المهدي وعل آل بيته الطاهرين وبعد

سيدي الإمام
هناك سؤال يؤرقن وهو كم عدة المتوف عنها زوجها أفتنا فيها يا من عندك علم التاب

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين
نور الحق

يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس
قال اله تعال: {والَّذِين يتَوفَّونَ منم ويذَرونَ ازْواجا يتَربصن بِانفُسهِن اربعةَ اشْهرٍ وعشْرا} صدق اله العظيم [البقرة:234].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ شعبان ‐1431 هـ
29 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:04 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

ختان الإناث محرم ما أنزل اله به من سلطان ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
سلام اله عليم ورحمته وبركاته أخ السائل من الأنصار السابقين الأخيار، أفتيك وجميع المسلمين أنّ

ختَان الإناث محرم لأنَّه يذهب من عضوٍ لم يخلقه اله عبثاً سبحانه! فهل تدري عن سبب ختان الذّكر؟ وذلك
لأنّ الجلدة الت يزيلونها إنّما تحجب متعة الرجل، ولذلك يتم إزالتها، وأما المرأة فَيذهبون عنها شيئاً خلقه
عل مرحظُلماً ولذلك فهو م ح ختانُ المرأةصبه لها، فاال لَّهالمتعة بما أح ه ليزيد الإحساس لديها فال

المسلمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ شعبان ‐1431 هـ
29 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:04 صباحـاً
[URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8759"][ لمتابعة رابط المشاركة

URL]/][ ةالأصلي
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8759

ــــــــــــــــــــــ
الختان ليس إلا للولد فقط، وأما الذّبح فللَيهما ..

إقتباس

خاتم الانبياء والمرسلين وعل ه رب العالمين والصلاة والسلام عله الرحمن الرحيم والحمد لبسم ال
اله وصحبه و من تبعهم باحسان ال يوم الدين.

السلام عليك ياخ وامام ناصر محمد اليمان ناصر لجده محمد رسول اله ولسنته.
السلام عليم اخوت الانصار والباحثين عن الحق والزوار.

احمد اله حمدا كثيرا مباركا ان وهب ل صبيا اسميته زكرياء وكان ف اخر يوم من رمضان الخميس
.رب ان وهبت لك اطفال هاجر وزكرياء محررين لوجهك الريم طمعا ف حبك وقربك وتحقيق نعيم

رضوان نفسه فتقبلهم من إنك أنت السميع العليم .
امام احب ان استفسر عن العقيقة والختان ف الاسلام هل يجب الذبح فيهما واقام حفل.

هل ذبح شاة واحدة عن الصب تجزئ أم لابد من شاتين وماذا عن المدة اذاتجاوزت شهر لظروف صحية
قاهرة ؟

والسلام عليم ورحمة اله وبركاته
اختك امة النعيم الاعظم المتوكلة عل اله ام هاجر وزكرياء

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل حبيبنا محمد وآله الأطهار والسابقين الأنصار..

ويا أم هاجر، إنّما الختان ليس إلا للولد فقط، وأما الذبح فللَيهما لمن يسر اله له فيدعو جيرانه ومن يشاء من أصدقائه،
ويطعم من وفدَ إليه من المساكين ولا يزجرهم، وعل قدر حالته تون الوليمة وما عل الذين لا يجدون من حرج أن يذبحوا.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8759
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ياً عل المؤمنين حت تقول: وهل يجزي شاة؟! بل الأمر مستحب يا أمة اله لمن تيسر له ذلك ولم ين ذلك أمراً ف الدّين جبر
إنْ جاء له ولدٌ أو أنث أن يذبح فَرحاً بالمولود فيقيم وليمةً عل قدره، فيطعم الفقراء والمساكين منها ليرجو من ربه أن ينبِت

مولوده نباتاً حسناً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________
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- 1 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

17 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
29 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

05:24 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6068

__________

بيان ركن الزكاة حصرياً من القرآن العظيم لمن كان يؤمن باله واليوم الآخر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الأطهار
ه الصالحين، وسلامعباد ال الآخرين، السلام علينا وعل الأولين وف والسابقين الأخيار لنصرة الحق ف

عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا علماء الإسلام وأمتهم يا حجاج بيت اله الحرام، إنّ أنا الإمام المهدي المنتظَر قد اصطفان اله عليم
فزادن بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن العظيم عل كافة علمائم ليجعل ذلك برهان الخليفة الذي اصطفاه
اله للناس إماماً. تصديقاً لقول اله تعال: {قَال انَّ اله اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم} صدق اله

العظيم [البقرة:247].

وإنّما ذلك حت يستطيع أي إمام اصطفاه اله للمؤمنين فيزيده بسطةً ف العلم حت يستطيع أن يحم بينهم
تاب حتلل علم البيان الحق ه بسطةً فزاده ال الدين، وكذلك الإمام المهدي فيما كانوا فيه يختلفون ف
يستنبط لم الإمام المهدي حم اله بينم من محم كتابه فيحم الإمام المهدي بحم اله بينم فيما كنتم

فيه تختلفون بآياتٍ بيناتٍ وما يفر بها إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ
بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

شرطٌ علينا غير مذوب أن نأت لم بحم اله من الآيات البينات لعالمم وجاهلم يفقهه كل ذو لسانٍ
ه، فهل يحقخليفة ال شأن من يصطف تاب فال الناموس ف ف ذلك مثلا م علل وأضرب ،مبين عرب
تاب فم المح م فه بينم الح ه عليهم؟ والجواب تجدونه فلعبيده من دونه أن يصطفوا خليفة ال
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قول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ
﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

تُهيوذَا سنُونٍ ﴿٢٨﴾ فَاسم امح نالٍ ملْصن صا مشَرب قخَال ِّنا ةئَلْمكَ لبر ذْ قَالاو} :ه تعالوقال ال
ونَفَخْت فيه من روح فَقَعوا لَه ساجِدِين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الحجر]. فمن اذِنَ لم أن تصطفوا

خليفة اله من دونه يا معشر الشيعة والسنة؟ سبحان اله وتعال عما تشركون!

ويا علماء المسلمين وشعوبهم عل مختلف مذاهبهم وفرقهم؛ إنّ الإمام المهدي المنتظَر أعلن الفر المطلق
بالتعدّدية الحزبية ف الدين الإسلام الحنيف، فلا ينبغ للحق أن يتّبع أهواءكم فينتم إل إحدى شيعم إذاً

مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالمن المعذَّبين تصديقاً لقول ال نتل
الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

م القرآن العظيم فأتّبع أمر الشيطان الرجيم، فلا ينبغمح العظيم ف ه العلخالف أمر الأن ا ل فلا ينبغ
ل أن أقول عل اله ما لم أعلم مثلم يا من تقولون عل اله ما لا تعلمون وتحسبون أنّم مهتدون، وأعوذُ

باله أن أكون من الجاهلين فأتبع أمر الشيطان الرجيم لأنّ الشيطان يأمركم أن تقولوا عل اله ما لا
مَل نَّهطَانِ ااتِ الشَّيوا خُطُوتَتَّبِع ا وبطَي َضِ حرا ا فملُوا مك ا النَّاسهيا اي} :ه تعالتعلمون. وقال ال
عدُو مبِين ﴿١٦٨﴾ انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

بر مرا حنَّما قُل} :ه تعاله ما لا تعلمون. وقال الال م أن تقولوا علم عليم قد حره ربال نول
الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ الْحق وان تُشْرِكوا بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا وان تَقُولُوا

علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وبما أنّ أعلم أنّ الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله عليم أعلن لافة الأنصار السابقين الأخيار ولافة
الوافدين الباحثين عن الحق ف طاولة الحوار بأنّ سوف اهيمن بسلطان العلم ف بيان ركن الزكاة حصرياً

من القرآن العظيم، وإذا لم اهيمن عل كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود بسلطان العلم الحق من
محم القرآن العظيم فلست المهدي المنتظَر وعل جميع الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من
قبل الظهور أن يرجعوا عن اتّباع المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إذا لم يجدوه هو المهيمن بسلطان
العلم من محم القرآن العظيم، وذلك ل تعلموا الناموس ف التاب عن اختيار أئمة التاب أنّ اله هو

:ه تعالالعلم. تصديقاً لقول ال م إماماً بسطةً فم واصطفاه لويختار فيزيد من اصطفاه علي من يصطف
{قَال انَّ اله اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم} صدق اله العظيم [البقرة:247].
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ولذلك تجدون أنَّ اله هو الذي اختار خليفته آدم عليه الصلاة والسلام ليون خليفة اله عل الملائة
والجن، وكان للملائة رأي آخر. وقال اله تعال: {واذْ قَال ربكَ للْمَئة انِّ جاعل ف ارضِ خَليفَةً ۖ

قَالُوا اتَجعل فيها من يفْسدُ فيها ويسفكُ الدِّماء ونَحن نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ ۖ قَال انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ
﴿٣٠﴾} [البقرة].

:ه تعالم تصديقاً لقول الأي فلستُم أعلم من رب {َونلَمتَع  ام لَمعا ِّنا قَال} :ه بقوله تعالويقصد ال
{وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله

العظيم [القصص].

ثم زاد اله خليفته آدم عليه الصلاة والسلام بسطةً ف العلم عليهم جميعاً، ومن ثم أراد اله أن يقيم الحجة
عل ملائته أنّهم ليسوا بأعلم من ربهم والذي يصطفيه خليفة له سوف يزيده بسطةً ف العلم عل من
اءمسبِا وننبِىا فَقَال ةئَالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسا مآد لَّمعو} :ه تعالاستخلفه عليهم. وقال ال

هـٰوء ان كنتُم صادِقين ﴿٣١﴾} [البقرة].

فأدرك الملائة أنّهم قد تجاوزوا حدودهم فيما لا يحق لهم، وعلموا بما صار ف نفس ربهم عليهم من خلال
قول اله تعال الموجه إل ملائته {انبِىون بِاسماء هـٰوء ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم، ومن ثم

يمالْح يملالْع نتنَّكَ اتَنَا ۖ الَّما عم لَنَا ا لْمع  َانَكحبهم {قَالُوا سين بخطئرقهم محوا ربتابوا وأنابوا وسب
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومن ثم أراد اله أن يقدِّم لآدم خليفته البرهان أنَّ اله الذي اصطفاه خليفة له وقد زاده بسطةً ف العلم
بغَي لَمعا ِّنا مَّقُل لا لَما قَال هِمائمسم بِاهانبا افَلَم ۖ هِمائمسم بِاهنبِىا ما آدي قَال} :ه تعالعليهم، وقال ال

السماواتِ وارضِ واعلَم ما تُبدُونَ وما كنتُم تَتُمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمذْ قُلْنَا لاو} :ه تعالة عليهم وقال الومن ثم جاء أمر التنفيذ بعد إقامة الحج
ابليس اب واستَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فتدبروا القرآن لعلم تعقلون، تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو
الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

:ه تعاله من دونه. وقال الشأن اصطفاء خليفة ال ه فومن ثم تعلمون أنّ ليس لأحدٍ الخيار من عبيد ال
ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسن يا ميهف لعتَجيفَةً قَالُوا اضِ خَلرا ف لاعج ِّنا ةئَلْمكَ لبر ذْ قَالاو}



29-07-2010 بيان ركن الزكاة حصريا من القرآن العظيم لمن كان يؤمن باله واليوم الآخر ..  256

n-ye.me/6132 1151/1831

ةئَالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسا مآد لَّمعونَ ﴿٣٠﴾ ولَمتَع  ام لَمعا ِّنا لَكَ قَال نُقَدِّسدِكَ ومبِح حبنُس
يملالْع نتنَّكَ اتَنَا الَّما عم لَنَا ا لْمع  َانَكحب٣١﴾ قَالُوا س﴿ ينادِقص نتُمن كا ءـٰوه اءمسبِا وننبِىا فَقَال
الْحيم ﴿٣٢﴾ قَال يا آدم انبِىهم بِاسمائهِم فَلَما انباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم غَيب السماواتِ
با يسلبا دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمذْ قُلْنَا لاونَ ﴿٣٣﴾ وتُمَت نتُما كمدُونَ وا تُبم لَمعاضِ وراو

واستَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما
يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ويا علماء أمة الإسلام، واله لو كنتم لا تزالون عل الهدى الحق لما ابتعثن اله الإمام المهدي ليهديم
والناس أجمعين إل الصراط المستقيم بالبيان الحق للقرآن المجيد لنهديم به إل صراط العزيز الحميد،

ويا علماء الإسلام وأمتهم آن الآوان أن نُبين لم ركن الزكاة الت فرض اله عليم فتؤدوها إل من استخلفه
يملذَابٍ ام بِعهشِّرفَب اللَّـه بِيلس ا فقُونَهنفي ةَ وضالْفو بونَ الذَّهزني الَّذِينو} :ه تعالم. وقال اله عليال
﴿٣٤﴾ يوم يحم علَيها ف نَارِ جهنَّم فَتُوىٰ بِها جِباههم وجنُوبهم وظُهورهم هـٰذَا ما كنَزتُم نفُسم فَذُوقُوا

ما كنتُم تَنزونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل فرض اله عليم أن تنفقوا أموالم جميعاً ف سبيل اله؟ والجواب
ومرحالْمو لائ٢٤﴾ لِّلس﴿ لُومعم قح هِمالوما ف الَّذِينو} :ه تعالقول ال تاب فم المح تجدونه ف

﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [المعارج].

:ه تعالقول ال تجدون الجواب ف تاب؟ ومن ثمال المعلوم ف م قدر هذا الحقآخر، ف ومن ثم سؤال
ا فهلَيع محي مو٣٤﴾ ي﴿ يملذَابٍ ام بِعهشِّرفَب اللَّـه بِيلس ا فقُونَهنفي ةَ وضالْفو بونَ الذَّهزني الَّذِينو}
نَارِ جهنَّم فَتُوىٰ بِها جِباههم وجنُوبهم وظُهورهم هـٰذَا ما كنَزتُم نفُسم فَذُوقُوا ما كنتُم تَنزونَ ﴿٣٥﴾}

صدق اله العظيم [التوبة].

ومن ثم تعلمون أنّ اله قد فرض عليم العشر من الذهب أو ما يعادله من الفضة، فمن أخرج منها العشر
نم} :ه تعاله بعشر أمثاله. تصديقاً لقول التبه الشر يه كون العسبيل ال أنّما أنفقها جميعاً فه فال حق

جاء بِالْحسنَة فَلَه عشْر امثَالها} صدق اله العظيم [الأنعام:160].

:الحساب، فيفعل ما يل يعلم كم قدر العشر فيها ف فلو أنّ لدى أحدكم مائة جرام من الذهب وحت
100 ÷ 10 = 10 فذلك هو العشر لمائة جرام من الذهب.
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فإذا أخرج العشرة الجرام حق اله منها لينفقها ف سبيل اله فسوف يتب اله له وكأنّه أنفق المائة جرام
فَلَه نَةسبِالْح اءج نم} :ه تعالتب بعشر أمثالها. تصديقاً لقول الُجميعاً، وذلك لأنّ العشرة جرام سوف ت

عشْر امثَالها} صدق اله العظيم، وذلك هو نصيب اله المفروض ف مالم المتسب.

وأما كنوز الغنيمة أو الغنائم فحق اله فيها ضعف العشر، تصديقاً لقول اله تعال: {واعلَموا انَّما غَنمتُم من
شَء فَانَّ للَّـه خُمسه وللرسولِ ولذِي الْقُرب والْيتَام والْمساكين وابن السبِيل ان كنتُم آمنتُم بِاللَّـه وما انزلْنَا
علَ عبدِنَا يوم الْفُرقَانِ يوم الْتَقَ الْجمعانِ ۗ واللَّـه علَ كل شَء قَدِير ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

ولن زكاة الغنيمة الت رزقم اله إياها غنيمةً من لدنه يختلف حق اله المفروض فيها عن حقِّه ف الأموال
المتسبة كونم ستجدون أنّ الزكاة من الغنيمة ه ضعف الزكاة من الأموال المتسبة. تصديقاً لقول اله
تعال: {واعلَموا انَّما غَنمتُم من شَء فَانَّ للَّـه خُمسه} صدق اله العظيم، فإذا غنم أحدُكم كنزاً (مائة جرام
لَّـهنَّ لفَا ءَن شتُم مما غَننَّموا الَماعو} :ه تعاله فيها عشرون جرام. تصديقاً لقول الال من الذهب) فحق

خُمسه} صدق اله العظيم.

:خمسة أخماس، أو تقوموا بما يل ئوا المائة جرام إلتعلموا كم خُمس المائة جرام من الذهب فجز وحت
100 ÷ 5 = 20 جرام فذلك هو الخُمس.

وأما حق اله المفروض ف أموالم المتسبة فهو أقل من الخُمس، وذلك لأنّ اله فرض عليم العشر له
:شر المائة الجرام من الذهب أو ما يعادلها من الفضة فهو كما يلتعلموا كم ع تسبة، وحتم المأموال ف

100 ÷ 10 = 10 جرام.

فيف تضلون عن آيات بينات محمات هن أم التاب؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ
بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ألم نعدُكم أنّنا لقادرون بإذن اله عل أن نُفصل لم كافّة أركان الإسلام جميعاً من محم كتاب اله القرآن
العظيم فنبينه لم كما كان يبينه لمن قبلم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم تصديقاً لقول اله
ه العظيم [النحل:44]؟ حتصدق ال {َونرَتَفي ملَّهلَعو هِملَيا لا نُزلنَّاسِ مل نيتُبل ركَ الذِّكلَيلْنَا انزاو} :تعال

نعيدَكم إل منهاج النّبوة الأول عل كتاب اله وسنة رسوله الحق والحق أحق أن يتّبع.

ولا يزال لدينا الثير والثير ف تفصيل الركن الثالث من أركان الإسلام ألا وهو ركن الزكاة، فويل للذين
أعرضوا عن ركن الزكاة فلا يتقبل اله منهم شهادتهم ولا صلاتهم ولا صومهم ولا حجهم ومن ثم يحم عليها



29-07-2010 بيان ركن الزكاة حصريا من القرآن العظيم لمن كان يؤمن باله واليوم الآخر ..  256

n-ye.me/6156 1153/1831

ةَ وضالْفو بونَ الذَّهزني الَّذِينو} :ه تعالوى بها جباههم وجنوبهم. تصديقاً لقول النار جهنم فت ف
مهاها جِبىٰ بِهوُفَت نَّمهنَارِ ج ا فهلَيع محي مو٣٤﴾ ي﴿ يملذَابٍ ام بِعهشِّرفَب اللَّـه بِيلس ا فقُونَهنفي

وجنُوبهم وظُهورهم ۖ هـٰذَا ما كنَزتُم نفُسم فَذُوقُوا ما كنتُم تَنزونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ه الذين لا يعلمون؛ أنّ زكاة المائة الجرام يتمال مرة كما يقول عل لك المال الواحد ف وليست الزكاة عل
ف الَّذِينو} :ه تعالن قال الالأمر، ول مرة من ذات المال نفسه! إذاً فسينفد وانته كل إخراجها ف

اموالهِم حق معلُوم ﴿٢٤﴾ لِّلسائل والْمحروم ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [المعارج]، فأين المعلوم يا معشر
الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ما دمتم أفتيتُم أنّه يتم إخراجها ف كل مرة من ذات المال؟ فلنفرض أنّ
ه فال خرِج منها حقخرها لأولاده الصغار من بعد موته فأمرتموه أن يلدى أحدكم مائة جرام من الذهب اد
كل عام، ومن ثم يخرج لم عشرة جراماتٍ وف كل عام عشرة جرامات فبعد مض عشر سنواتٍ سوف

تنفد ثم لا يجد ف الوعاء شيئاً! أفلا تتقون؟

وإنّما حق اله معلوم فإذا تم استخراج حق العشر من ألف جرام من الذهب ثم ينزه لعياله من بعده فأصبح
طاهراً مطهراً إل يوم القيامة، فلم يفرض اله حقّه فيه إلا مرةً واحدة فقط فقط فقط وليس ف كل مرة؛ بل
حق اله هو ف المال الجديد، فإذا كسبتم مالا جديداً فأخرجوا حق اله منه ومن ثم يصبح طاهراً مطهراً،

واتقوا اله ويعلمم اله.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الدين الإمام المهدي أخو المسلمين ف

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
30 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

05:30 صباحاً
ـــــــــــــــــ

السلام عليم ورحمة اله وبركاته..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
السلام عليم ورحمة اله وبركاته أخ الريم فضيلة الشيخ أحمد بن عيس إبراهيم، لا نزال نُرحب

بشخصم الريم وبجميع علماء الأمة حت ولو كان الحوار معهم ليس بأسمائهم بل بالاسم المستعار بنسبة
99%، فعل كل حال فنحن لم نقم بإعداد موقع المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان إلا ليون طاولة

الحوار العالمية لافة شعوب البشر مسلمهم والافر، والحقوق لدينا محفوظة، أما إذا تأخّر النّشر فليس لأنه
المهدي ّنالمنتظَر ليصدر القرار بالنّشر أو الحظر، ول يطلع عليه المهدي مر لقد أبقاه الحسين بن ع

فعت إلوى من قبل رالبيان الحق للذِّكر، وإنما أتذكر ش من يعلّمن ه رببإذن ال من نفس المنتظر واثق
من الحسين بن عمر يشت إيذاء شياطين البشر بأنّه عندما يعتمد النّشر المباشر فأنّهم يأتون بروابط المنر
لتشويه موقع المهدي المنتظَر مما اضطر إل تأخير النّشر المباشر، فيظل قيد الانتظار حت يحضر الحسين

بن عمر أو المهدي المنتظَر، فلا تتوقف عن الحوار، ويرحب بك المهدي المنتظر وكافة الأنصار فاستمر
وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه النشور..

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

30 ‐ 07 ‐2010 مـ
18 ‐08 ‐1431 هـ

07:36 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6118

ـــــــــــــــــــــ
.. ه؛ بل يقصد الخروج النهائة اله يا أملم يحبسها ال

إقتباس

سؤال : بسم اله الرحمن الرحيم
و الصلاة و السلام عل المرسلين

أفتنا يا إمام هل العدة تعن أيضا" أن لا تخرج من بيتها أبدا" و لا يراها أحد من غير المحارم حت و إن
كانت طاعنة ف السن طيلة فترة العدة أم أنها تستطيع الخروج لقضاء حوائجها او زيارة أقربائها مثلا" ..

نرجو منم إمامنا أن تزيدنا من العلم الحق لتاب اله ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
سلام اله عليم ورحمته وبركاته، فمن ذا الذي حم عل المرأة الت تُوفّ زوجها بالحبس ف بيتها لمدة
أربعة أشهرٍ وعشراً أو الحبس حت تضع حملها؟ فمن ذا الذي يقول عل اله غير الحق؟ فمن يجيره من

ظلم ه! فأيمن بيت زوجها. لا قوة إلا بال وهو التعزيل النّهائ ،ه الخروج النّهائه؟ وإنّما يقصد العذاب ال
هذا؟ فهل حبسها بين أربعة حيطانٍ يساعدها عل ذهاب حزنها؟ بل قد يسبب لها حالةً نفسية، فاتّقوا اله يا
من تقولون عل اله ما لا تعلمون؛ بل يقصد بالخروج النهائ، ولنّها تذهب لبيت أهلها وترجع لبيت زوجها
حت انقضاء الأجل المعلوم، فإن تبين حملها فذلك تستمر عدّتها حت تضع حملها بين بيت أهلها وزوجها

وذويها من محارمها.

فمن حرم عليها الخروج من بيت زوجها؟ بل ه حرة حت ولو شاءت الخروج النهائ من بعد موت زوجها
ولنّها سوف تسقط عنها الوصية العاجلة كون اله أمر زوجها أن يتب لها وصيةً عاجلةً تُسلَّم لها بعد موته

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6118
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6118
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مباشرةً، وإنّما تلك مصاريف لها تفيها لمدة أربعة أشهر وعشراً حت يأت تقسيم التّركة لونه ليس من
الصحيح تقسيم التّركة من بعد موت زوجها مباشرة! ولنّها بحاجة للمصاريف لمدة العدّة حت تقسيم

التركة بعد عدّة أشهر من الموت ولا وجود لزوجها الذي كان متفِّلا بمصاريفها، ولذلك أمر اله زوجها أن
يترك لها وصيةً متوبةً مشهودةً ليضمن لها مصاريفها من بعد موته حت انقضاء العدّة ومجء قدر تقسيم

التّركة، ولن اله لم ينهها من الخروج، تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين يتَوفَّونَ منم ويذَرونَ ازْواجا
وصيةً زْواجِهِم متَاعا الَ الْحولِ غَير اخْراج ۚ فَانْ خَرجن فََ جنَاح علَيم ف ما فَعلْن ف انفُسهِن من

نيبكَ يذَٰل٢٤١﴾ ك﴿ ينتَّقالْم َلا عقوفِ ۖ حرعتَاعٌ بِالْمطَلَّقَاتِ ملْمل٢٤٠﴾ و﴿ يمح زِيزع اللَّـهوفٍ ۗ ورعم
اللَّـه لَم آياته لَعلَّم تَعقلُونَ ﴿٢٤٢﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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- 2 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

18 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
30 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

04:10 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6109

__________

مزيدٌ من التفاصيل من محم التنزيل ف ركن الزكاة المفروضة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صل اله عليه
وأنصاره ف الأولين والآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

وسنزيد المحسنين بالبيان الحق من القرآن المبين عن نصاب الزكاة المفروضة ف أموالهم، وكان حقاً له
مفروضاً لمن بلغ مالُه النصاب المعلوم ف القرآن العظيم عشر كل عشرة جرامات من الذهب أو ما يعادله
من الفضة، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق فأحم بينم بالقول الفصل وما هو بالهزل وأفصل لم الضعف

ف التاب بين الصدقة المفروضة وبين صدقة النافلة، وقد جعل اله الفتوى الحق ف آيات التاب
المحمات تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾}

صدق اله العظيم [البقرة].

وناموس التاب ف الحساب بين العبيد والرب المعبود ف العمل الحسن وف العمل السء تجدون الفتوى
إليم من ربم ف محم كتابه القرآن العظيم ف قول اله تعال: {من جاء بِالْحسنَة فَلَه عشْر امثَالها ۖ ومن

جاء بِالسيىة فََ يجزىٰ ا مثْلَها} صدق اله العظيم [الأنعام:160].

والحسنة المقصود بها ف هذه الآية هو العمل الحسن المفروض عل المؤمنين من ربهم أمراً مفروضاً، فمن
أدى المفروض عليه من ربه فَمن كرم اله أنه لا يتب له بمثله بل يتب بعشر أمثاله، ومن خلال ذلك

تاب أنّ نصاب الزكاة هو فال م بالضبط مقدار النصاب للزكاة المفروضة فأجد فنستطيع أن نعلم ف
كل عشرة جرامات من الذهب أو ما يعادله من الفضة يتم استخراج العشر من ذلك. وأما كيف تقسيم العشر

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6109
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6109
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من ذلك فيتم تقسيم العشرة الجرام إل عشرة أقسام ومن ثم نأخذ منها النصيب العاشر حق اله المفروض،
ومن ثم يتب له اله ذلك بعشر أمثاله. تصديقاً لقول اله تعال: {من جاء بِالْحسنَة فَلَه عشْر امثَالها} صدق

اله العظيم، وكأنه أنفق العشرة الجرامات ف سبيل اله جميعاً. ولذلك قال اله تعال: {والَّذِين ينزونَ
الذَّهب والْفضةَ و ينفقُونَها ف سبِيل اللَّـه فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم ﴿٣٤﴾ يوم يحم علَيها ف نَارِ جهنَّم فَتُوىٰ
بِها جِباههم وجنُوبهم وظُهورهم ۖ هـٰذَا ما كنَزتُم نفُسم فَذُوقُوا ما كنتُم تَنزونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم

[التوبة:35-34].

وتَبين لم بيان هذه الآية بالحق أنّ نصاب الزكاة هو عند بلوغها عشر جرامات ذهباً، وبما أنّ ف كل عشر
جرامات نصاب جرام واحدٍ فعل هذا الأساس يتم نصاب الزكاة حت ولو تون مليون جرام فف كل عشر
جرامات جرام واحد، ويتم تقسيم المليون الجرام عل عشرة أقسام فنأخذ النصيب العاشر، أو نقسمها عن

طريق حساب الرياضيات:
( 1000000 ÷ 10 ) = 100000 جرام يون ذلك نصيب اله المفروض من ذلك المليون جرام.

وبما أنّ اله لن يتب لعبده أنّه أنفق مائة ألف جرام؛ بل أمر الملك رقيب أن يتب لعبده أنه أنفق مليون
اءن جم} :ه تعالتب بعشر أمثالها. تصديقاً لقول الجراماً من الذهب وذلك لأنّ المائة ألف جرام سوف ت

بِالْحسنَة فَلَه عشْر امثَالها} صدق اله العظيم.

حب ة من العبد طمعاً فتاب والصدقة الطوعيال ن الفرق لعظيم بين أضعاف الصدقة المفروضة فول
اله وقربه، فإذا نظرتم إل ضعف الجرام الفرض تجدونه وكأنه أنفق عشر أمثاله، ولن حين يون هذا

الجرام طوعاً قربةً إل اله تجدون أنّ الفرق ف أضعافه بين الجبري والطوع هو ستمائة وتسعون ضعفاً.
لك ف نَابِلس عبس تَتنبا ةبح ثَلمك اللَّـه بِيلس ف مالَهومقُونَ انفي الَّذِين ثَلم} :ه تعالتصديقاً لقول ال
سنبلَة ماىةُ حبة ۗ واللَّـه يضاعف لمن يشَاء ۗ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٦١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فتجدون أنّ الفرق بين الأضعاف هو ستمائة وتسعون ضعف، ولذلك تجدون ف التاب المقربين وأصحاب
اليمين، فأما المقربون فأدوا ما فرض اله عليهم ومن ثم تزودوا بعمل صدقة النافلة قربةً إل ربهم وهؤلاء لا
ه طمعاً فسبيل ال من ذهبٍ ليستمتع بإنفاقه ف أحدهم لو أنّ له جبلا يشبعون ولا يقنعون مهما أنفقوا فيود

حب اله وقربه، ولذلك أحبهم اله وقربهم، ولل درجات مما عملوا عل حسب سع العباد من غير
مجاملة. تصديقاً لقول اله تعال: {افَرايت الَّذِي تَولَّ ﴿٣٣﴾ واعطَ قَليً واكدَىٰ ﴿٣٤﴾ اعندَه علْم الْغَيبِ

ةٌ وِزْرازِرو تَزِر ٣٧﴾ ا﴿ َّفالَّذِي و يماهربا٣٦﴾ و﴿ وسفِ محص ا فبِم انَبي لَم مىٰ ﴿٣٥﴾ اري وفَه
َفوا اءزالْج اهزجي ىٰ ﴿٤٠﴾ ثُمري فوس هيعنَّ سا٣٩﴾ و﴿ عا سم انِ انسْل سن لَّياىٰ ﴿٣٨﴾ وخْرا

﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النجم].
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فلا بدّ من عمل الأعمال الصالحة وإنما يضاعفها اله الواسع العليم، فالذي ينفق ألف جرام من الذهب فلن
يتب اله له نفقة ألف جرام من الذهب؛ بل إن كانت صدقة الزكاة المفروضة فأمر الملك رقيب أن يتب

أن عبده تصدق بعشرة آلاف جرام من الذهب، وأما إذا كانت صدقة طوعية فيأمر اله الملك رقيب أن يتب
أن عبده تصدق بسبعمائة ألف جرام من الذهب، ألا وإن الفرق لعظيم بين عشرة آلاف جرام من الذهب وبين

سبعمائة ألف جرام من الذهب بينما النفقة ه الأساسية ليست إلا ألف جرام، فمن أكرم من اله أكرم
الأكرمين؟

:المنتظر من أحد الأنصار السابقين الأخيار بما يل وبالنسبة لسؤال الذي تلقّاه المهدي

إقتباس

ول سؤال واحد إمامنا هل يجب أيضاً إخراج مال الزكاة من الراتب الشهري للموظف كل شهر؟ وما هو
النصاب المحدد من الراتب المتسب الذي تجب فيه الزكاة؟ وكيف نستطيع تحديده؟

الألباب أنّ النصاب لزكاة الأموال ه تاب ذكرى لأولم البالجواب بالقول الصواب من مح نرد ومن ثم
ة حسب العملة المتبادلة فإذا بلغت عشر جرامات من الذهب أو ما يساوي قيمتها من الدراهم الورقي

كل تاب؛ بل فال البلاد، ولا أجد فيمن يملك تسع جرامات من الذهب زكاةً كونه لم يبلغ نصابه المعلوم ف
،شر للعشرة الأولعشر جرامات نصاب، وإذا كانت تسعة عشر جرام من الذهب فلا نصاب غير نصاب الع
فإذا بلغت العشرون جرام صار نصابهم اثنين جرام، وكذلك الراتب إذا كان يساوي لقيمة عشر جرامات من
الذهب ففيه نصاب، وإذا كان الراتب يساوي لقيمة تسعة عشر جراماً من الذهب فلا نصاب فيها غير نصاب

العشرة، فإذا بلغ الراتب قيمته قيمة عشرين جرام من الذهب فنصابه ما يعادل قيمته جرامين اثنين من
الذهب، ولا أقصد ما يعادل قيمته لجرامين اثنين من الذهب بإضافة سعر المصنعية الت يأخذها أصحاب

محلات الذهب عند البيع والشراء بل أقصد سعر الذهب عالمياً، وذلك لأنّ الذي يريد شراء ذهب سوف يون
غالياً عليه بسبب فارق شغل المصنعية الت حولت الذهب إل حل بل أقصد سعر الذهب عالمياً.

:وكذلك نرد بالجواب لأحد الأنصار السائلين الذي يقول ما يل

إقتباس

إل من نُخرج الزكاة (من سيجمعها)؟
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من ستُؤدى إليه الزكاة (أوجه الصرف)؟
هل هناك نصاب محدد للزكاة أم أن الزكاة واجبة عل كل مسلم؟

هل يجب مرور الحول عل الأموال لإخراج الزكاة منها أم بمجرد اكتسابها ؟

ومن ثم نجيب عل سؤاله الأول: إل من نُخرج الزكاة؛ من سيجمعها؟ الجواب: يتم تسليمها إل العاملين
:ه تعاللفين بجمعها من قبل خليفة المسلمين ولهم رواتب معتمدةً منها. ولذلك قال العليها الم

{والْعاملين علَيها} [التوبة:60].

وأما تقسيمها فيتول النب أو الخليفة تقسيمها ف مصارفها الحق، ولم يجعل اله لأغنياء المسلمين نصيباً
ليؤلّف بها قلوب أهل الدنيا عل مةأن يعطيهم لح إلا أن يشاء النب النب لَّمة إلسصدقة الزكاة الم ف

الدين ليحببه إل أنفسهم، ولا ينبغ لمن لم يعطهم منها شيئاً أن يسخطوا لأنها لم تفرض بسببهم، ولذلك كان
من الأغنياء المنافقين من يسخط عل النب كون محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ لم يعطهم
منها شيئاً. وقال اله تعال: {ومنْهم من يلْمزكَ ف الصدَقَاتِ فَانْ اعطُوا منْها رضوا وان لَّم يعطَوا منْها اذَا

هلن فَضم ينَا اللَّـهتويس نَا اللَّـهبسقَالُوا حو ولُهسرو اللَّـه ما آتَاهوا مضر منَّها لَوخَطُونَ ﴿٥٨﴾ وسي مه
مهقُلُوب لَّفَةوالْما وهلَيع ينلامالْعو يناكسالْمو اءلْفُقَرل دَقَاتا الصنَّمونَ ﴿٥٩﴾ اباغر اللَّـه َلنَّا اا ولُهسرو

وف الرقَابِ والْغَارِمين وف سبِيل اللَّـه وابن السبِيل ۖ فَرِيضةً من اللَّـه ۗ واللَّـه عليم حيم ﴿٦٠﴾} صدق
اله العظيم [التوبة].

وأما بالنسبة لما يسمونه بالحول فليس ذلك يخص زكاة المال؛ بل المال إذا بلغ نصابه تم إخراج حق اله
منه بشل مباشرٍ أمر اله ف محم كتابه حت لا يذهب نصابه بل يخرج حق اله منه العشر عل جنْبٍ.

وأما بالنسبة للحول فيخص الزكاة الاخر الت تبر منذ الصغر كمثل زكاة الإبل والأغنام والبقر والثمر، ولها
بيانٌ آخر ف قدره المقدور.

وأما زكاة الثمار فما يتلف منها فلا يعط للوال كزكاة الخضر؛ بل للمساكين الحضور. تصديقاً لقول اله
تعال: {انَّا بلَونَاهم كما بلَونَا اصحاب الْجنَّة اذْ اقْسموا لَيصرِمنَّها مصبِحين ﴿١٧﴾ و يستَثْنُونَ ﴿١٨﴾

فَطَاف علَيها طَائف من ربكَ وهم نَائمونَ ﴿١٩﴾ فَاصبحت كالصرِيم ﴿٢٠﴾ فَتَنَادوا مصبِحين ﴿٢١﴾ انِ
اغْدُوا علَ حرثم ان كنتُم صارِمين ﴿٢٢﴾ فَانطَلَقُوا وهم يتَخَافَتُونَ ﴿٢٣﴾ ان  يدْخُلَنَّها الْيوم علَيم

مسين ﴿٢٤﴾ وغَدَوا علَ حردٍ قَادِرِين ﴿٢٥﴾ فَلَما راوها قَالُوا انَّا لَضالُّونَ ﴿٢٦﴾ بل نَحن محرومونَ
لقْب٢٩﴾ فَا﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كنَا ابانَ رحبونَ ﴿٢٨﴾ قَالُوا سحبتُس لَو مَّقُل لا لَما مطُهسوا ٢٧﴾ قَال﴿
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بعضهم علَ بعضٍ يتََومونَ ﴿٣٠﴾ قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا طَاغين ﴿٣١﴾ عس ربنَا ان يبدِلَنَا خَيرا منْها انَّا
الَ ربنَا راغبونَ ﴿٣٢﴾ كذَٰلكَ الْعذَاب ۖ ولَعذَاب اخرة اكبر ۚ لَو كانُوا يعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله

العظيم [القلم].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان أخوكم المهدي

______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

18 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
30 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:20 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للسؤال ورد المهدي الريم عليه ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6126

ــــــــــــــــــ

هل عل حل المرأة زكاة؟

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
السلام عليم ورحمة اله وبركاته

تحيه طيبه لك يا إمامنا الحبيب وإل جميع إخوان الأنصار الأخيار وأهلا بوفود الزوار الرام الباحثين
عن الحق والحقيقه.

ونهن الأمة الإسلامية ببدئنا ف توضيح ركن الزكاة وإعادة التشريع الإسلام إل الأصل.
ول سؤال له علاقه بموضوع الزكاة؟

وكيف إذا كان الذهب غير مدخر ومستعمل ووجب خروج العشر؟
((يعن للتوضيح)) إذا كانت امرأة تملك ذهباً ولن هذا الذهب تتحل به هل يجب إخراج زكاة منه؟ أم ان

الوجوب عل المدخر والمنوز؟
وشر اله جهودكم .والسلام عليم ورحمة اله وبركاته.

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
:كما يل ه وبركاته، ونقطة السؤال هورحمة ال الأنصار جميعاً ذكرهم والأنث تم أحبه عليسلام ال

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6126
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6126
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إقتباس

به، هل يجب إخراج زكاة منه، أم أن الوجوب عل ن هذا الذهب تتحلإذا كانت امرأة تملك ذهباً ول
المدخر والمنوز؟

والجواب بالحق: إن حل الزينة من الذهب والفضة فيه زكاةٌ وحق له معلوم ومثله كمثل باق الأموال
كون لم أجد ف كتاب اله أنه رفع عن الذهب والفضة زكاة العشر الذي يعدّ للزينة، كونه لم يعدّ للزينة

حصرياً إل الأبد؛ بل بمجرد ما تأت الحاجة إليه يقوم الزوجان ببيعه ف السوق، فأصبح مثله كمثل المال
:ه تعالمرة. تصديقاً لقول ال كل معلومةٌ كذلك وليس ف لالح الزكاة ف ندّخر لوقت الحاجة، ولالم

{والَّذِين ف اموالهِم حق معلُوم ﴿٢٤﴾ لِّلسائل والْمحروم ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [المعارج].

فأين المعلوم إذا كن النساء يزكين حليتهن ف كل عام؟ إذاً فحتماً سيذهب حليها جميعاً زكاة عل مدار
السنين و لن يبق منه شء، أو تون قد أنفقت أضعافاً مضاعفةً قيمة حليها زكاةً، فأين المعلوم؟ بل الزكاة
استخراج حق تاب إذا بلغ النصاب يتمال ته قدر معلوم فعبده أو أم حق ه معلوم فل حق المفروضة ه
اله فيه مرةً واحدةً للمالك، ومن ثم يصبح طاهراً وتطهرت قلوب أصحابه من الرجس. تصديقاً لقول اله

يملع يعمس اللَّـهو ۗ ملَّه نتَكَ سَنَّ صا ۖ هِملَيع لصا ويهِم بِهكتُزو مهردَقَةً تُطَهص هِمالوما نخُذْ م} :تعال
﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولن إذا اكتسبت حلية جديدة بلغت النصاب فلتؤتِ حق اله فيها، فإذا لم تجد فمنها فذلك حق له
مفروض وركن من أركان الإسلام، ولا أعلم أنّ اله يتقبل صدقة النافلة ما لم تؤد صدقة الفرض برغم أنّ
أضعاف صدقة النافلة أضعافاً مضاعفةً ف التاب بفارق عظيم عن صدقة الزكاة الجبرية، ولنها لا تُقبل

ية لأنّه كان أمراً مفروضاً، فلا ينبغ للمؤمن بربه أن عند اله صدقة النافلة إلا باستخراج الصدقة الجبر
يعرض عن أمر ربه.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ

ملاحظة: وضع الإمام الريم هذا البيان رداً عل سؤال أب وهب ف نفس مشاركته بتاريخ 2010-07-30

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6126

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6126


31-07-2010 السلام عليم ورحمة اله وبركاته..  261

n-ye.me/6157 1164/1831

- 18 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
31 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

07:34 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

السلام عليم ورحمة اله وبركاته..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
:اقتباس من بيانك تقول فيه ما يل حترم، فما يلالم ويا فضيلة الشيخ أحمد عيس

إقتباس

( خلاصة الحوار ف موضوع فقه التركات والإرث، إن السيد ناصر محمد اليمان المحترم يرى:
1 ـ إن أنصبة جميع من يستحقون التركة تحسب من صاف التركة الت ه إجمال التركة مطروحاً منها

ديون التارك ووصيته .
2 ـ لا فرق بين القول ( ما ترك ) والقول ( مما ترك ) ف الآيات الت أوضحت حم التركات وكلا القولين

يشيران إل صاف التركة .
3 ـ لا فرق ف القول ( إناث) والقول ( نساء ) وكلا القولين يشيران الجنس فقط .

4 ـ إن ماورد من بيانات حول أنصبة الورثة سواء ف العدد أو الجنس أو الجهات المستحقة كان أمثلة
خاصة ولا تغط وتشمل كل الإحتمالات الإنسانية والمثال عل ذلك أن نصيب الأولاد إن كن نساء فوق

اثنتين هو ثلث التركة وزوجة التارك غير موجودة ف مثل هذه الحالة .
5 ـ لا رابطة ولا علاقة بين ما ورد ف الآية 10 / النساء وبين ما ورد ف الآية الت تتبعها وه 11 / النساء
فالورثة الذين ورد ذكرهم ف الاية 11 / النساء ه أمثلة مخصوصة تصف حالات إرثية معينة مثلها مثل
الأمثلة الت وردت ف الآية 12 / النساء ( وذلك فيما يخص نصيب الزوج إن كانت زوجته ه التاركة أو
نصيب الزوجة إن كان زوجها هو التارك مع تبيان حالة كل منهما من ناحية الأولاد إن كان له ولد أو

ليس له ولد ) .
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هذا الذي خلصت إليه من حواري معك وما أرجوه منك أن تؤكده أو تصححه إن وجدت فيه خللا أو
توضحه وبإيجاز لو ترمت. تحيات لك.)

ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فهل انته الحوار بين وبينك يا فضيلة الشيخ أحمد
افة الأنصار خلاصة الحوار فل يتجل ر حتستمراً، ولذلك فلن أقر ولن أنإبراهيم؟ بل لا يزال م عيس

:ه تعالريم عن بيان قول الم اله من السؤال الذي أنزلته لشخصمة بالغة بإذن الالنّهاية ولدينا ح
ثُرك وا نْهم ا قَلمونَ مبقْرالادَانِ والكَ الْوا تَرمم يباء نَصلنِّسلونَ وبقْرالادَانِ والكَ الْوا تَرمم الِ نَصيِبجلِّلر}

نَصيبا مفْروضا} صدق اله العظيم [النساء:7].

وما سألتك ذلك السؤال إلا لأن أعلم أنك سوف تفرح به كثيراً لونه سوف يساعدك ف ظاهره أن تُقسم
ه برأيك أخال أسداس وأثمان، لأنك تقول عل مه إلأثلاث وأرباع، والثلث تقس النصف لمال التركة إل
العزيز غفر اله لك، ولنّ الإمام المهدي المنتظر لن تجدن أفت عل الطاير من غير تفرٍ ولا تدبرٍ لتاب
اله بشل عام، أو يلهمن اله به عاجلا فيرين الحق ف محم كتابه ل أتّبعه ولا أتّبع الظن كون الظن لا

يغن من الحق شيئاً.
ويا أخ الريم إنّ حوارنا هذا سوف يقوم عليه قوانين وأسس الميراث، فتصور لو أنك ظلمت ف فتواك
ف الميراث فسوف تظلم من المؤمنين إل يوم الدين، فويل لظلم النّاس للنّاس، ولو كنا نتحاور ف قضية

عقائدية ف الآخرة لان الأمر هين ولن حوارنا ف المواريث، ويعن ذلك أنه سوف يترتب عليه ظُلم للناس
{هِمثْقَالا عم ثْقَااو مثْقَالَها لُنمحلَيو} :ه تعاليوم القيامة. تصديقاً لقول ال ومن ثم تتحمل ظُلم من اتّبعك إل

صدق اله العظيم [العنبوت:13].

وقال اله تعال: {ليحملُواْ اوزَارهم كاملَةً يوم الْقيامة ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم الا ساء ما يزِرونَ}
صدق اله العظيم [النحل:25].

قَدْ خَابو ومالقَي لْحل وهنَتِ الۇجعو} :ه تعالن حذراً من الظُلم، والظُلم ظُلمات يوم القيامة، وقال الف
من حمل ظُلْماً} صدق اله العظيم [طه:111].

ظُلم ناسٍ ظلم عل حوارنا لو كان باطلا وليس مجرد تسلية أو لعبة شطرنج، بل يترتب عل إذاً الأمر خطير
أو يون حقاً فيون سبب إنصاف إنصاف قوم آخرين ظُلموا من نصيبهم بالميراث للمؤمنين، فيف تعلن
الخلاصة قبل نهاية إعلان الحوار بين فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم والإمام ناصر محمد اليمان وكونه
لا يزال بيانك للقرآن يفتقد الدليل الجلّ والمحم ف كتاب اله؟ ونجد فتواك ه فتوى بالرأي حسب نظرتك

ولذلك تفتقد البرهان البين من محم كتاب اله، وعل كل حال نحن لم نعلن انتهاء الحوار حت تجلب
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خلاصة الحوار، بل لا يزال مستمراً، بل أعلنا باستمرار الحوار حت أجاهدكم بالقرآن العظيم، وإل اله تُرجع
الأمور..

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

01:37 صباحاً
ــــــــــــــــ

مزيدٌ من بيان علم الفرائض لقوم يتقون..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
قال اله تعال: {وابتَلُواْ الْيتَام حتَّ اذَا بلَغُواْ النِّاح فَانْ آنَستُم منْهم رشْدًا فَادفَعواْ الَيهِم اموالَهم ولا تَاكلُوها

هِملَيا تُمفَعذَا دوفِ فَارعبِالْم لكاا فَلْييرانَ فَقن كمو ففتَعسا فَلْييانَ غَنن كمواْ وربن يا ابِدَارافًا ورسا
يباء نَصلنِّسلونَ وبقْرالادَانِ والكَ الْوا تَرمم الِ نَصيِبجا (6) لِّلريبسح هبِال َفكو هِملَيشْهِدُواْ عفَا مالَهوما

مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ مما قَل منْه او كثُر نَصيبا مفْروضا (7)} صدق اله العظيم [النساء].

وهذه الآية تفت عن المواريث القُصر والبار بأنّ لهم حق جميعاً ف الميراث من غير تفريق بين البير
والصغير، فليس للبير نصيب أكبر من الصغير، ونصيب الذكر كمثل نصيب الأنثيين بالنسبة للأولاد
والأخوة. تصديقاً لقول اله تعال: {يوصيم اله ف اولادِكم للذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين} صدق اله العظيم
[النساء:11]. وقال اله تعال: {وان كانُواْ اخْوةً رجالا ونساء فَللذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين يبين اله لَم ان

تَضلُّواْ واله بِل شَء عليم} صدق اله العظيم [النساء:176].

إذاً فما الحمة لتركز عل الوارثين هل كانوا صغاراً أو كباراً؟ ولن لا فرق بين نصيب البير والصغير.
ون للإخوة نصيب السدس في ختلفين هو متم بين المأن يح ام ناصر محمد اليمانوأما ما يريد الأم
الميراث مع وجود الولد والأب والأم والإخوة. تصديقاً لقول اله تعال: {لِّلرجالِ نَصيِب مما تَركَ الْوالدَانِ
والاقْربونَ وللنِّساء نَصيب مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ مما قَل منْه او كثُر نَصيبا مفْروضا(7)} صدق اله
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العظيم [النساء].

وتجدون الجواب ف محم التاب أنّه عند وجود الولد الواحد سواء يون ذكراً أم أنث ويفتيم اله بذلك
انَ لَهن ككَ اا تَرمم دُسا السمنْهدٍ ماحو لل هيوبلاو فا النِّصدَةً فَلَهاحو انَتن كاو} :ه تعالقول ال ف

الِ نَصيِبجلِّلر} :ه تعالم البيان الحق لقول الن لهذه الآية يتبي ه العظيم [النساء:11]. وفلَدٌ} صدق الو
مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ وللنِّساء نَصيب مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ مما قَل منْه او كثُر نَصيبا

مفْروضا(7)} صدق اله العظيم [النساء].

فتبين لم أن لإخوته السدس ف حالة وجود الولد الواحد فقط سواء يون ذكراً أم أنث، ولا وجود للزوجة
هنا بسبب عدم ذكر الزوج بل ذكر الوالدين وأولادهم والأقربين وهم الإخوة، ومن ثم تبين لم السدس

الضائع ف قول اله تعال: {وان كانَت واحدَةً فَلَها النِّصف ولابويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ ان
كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11].

ولن التركة تتون من ستة أسداس، فأما ثلاثة أسداس فيذهب بها الولد الواحد أو البنت الواحدة ونصيبها
النصف. تصديقاً لقول اله تعال: {وان كانَت واحدَةً فَلَها النِّصف ولابويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ

ان كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11].

ولن قد تبق سدس التركة وهو نصيب الإخوة المفروض ف التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {لِّلرجالِ
نَصيِب مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ وللنِّساء نَصيب مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ مما قَل منْه او كثُر نَصيبا

مفْروضا (7)} صدق اله العظيم [النساء].

وذلك هو السدس النصيب المفروض للأقربين ف الميراث ويذهب به أشقاؤه وهم إخوته من أمه وأبيه
سواء يونون واحداّ أو أكثر من واحدٍ فهم ف السدس شركاء وللذكر مثل حظ الأنثيين، وأما إذا كان الأخوة
من أبيه فقط فيذهب لهم سدس الأشقاء وهم سواء يونون واحداً أو أكثر وهم فيه شركاء و للذكر مثل حظ

الأنثيين، وأما إذا ورثه أبواه فلأمه الثلث وأبيه الثلث وإخوته الُثلث إلا أن يون له إخوة من أمه فلأمه
السدس ولإخوته من أمه السدس.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين، وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {فَان لَّم ين لَّه ولَدٌ
وورِثَه ابواه فَلامه الثُّلُث فَان كانَ لَه اخْوةٌ فَلامه السدُس من بعدِ وصية يوص بِها او دين} صدق اله

العظيم [النساء:11].

لَةَْال ف ميفْتي هال تَفْتُونَكَ قُلسي} :ه تعالالتركة. تصديقاً لقول ال ه وأبيه ثلثلالة فلإخوته من أموأما ال
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إنْ امرو هلَكَ لَيس لَه ولَدٌ ولَه اخْت فَلَها نصف ما تَركَ وهو يرِثُها إنْ لَم ين لَها ولَدٌ فَانْ كانَتَا اثْنَتَين فَلَهما
لِب هاَللُّوا ونْ تَضا مَل هال نيبظِّ الانثيين يح ثْلرِ ملذَّكفَل اءسنو اةً رِجانُوا إخْونْ كاكَ وا تَرمالثُّلُثَانِ م

شَء عليم} صدق اله العظيم [النساء:176].

وأما الثلث المتبق فيذهب به إخوته من أمه. تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ كانَ رجل يورث كَلَةً اوِ امراةٌ
ولَه اخٌ او اخْت فَلل واحدٍ منْهما السدُس فَانْ كانُوا اكثَر من ذَلكَ فَهم شُركاء ف الثُّلُثِ} صدق اله العظيم
[النساء:12]. فهل من اعتراضٍ من فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم أو من أي من علماء الأمة فليتفضل

للحوار مشوراً.

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

20 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

01:47 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6195

ــــــــــــــــــــ
تقبل اله بيعة عبد النعيم وثبته عل الصراط المستقيم ..

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته.
أشهد أن لا أله إلا اله وأشهد أن محمداً رسول اله صل اله عليه وسلم.

إمام الحبيب، أشهد اله بأن بايعتك عل الأمر بالمعروف والنه عن المنر وأن لا تقول عل اله إلا
السمع والطاعة ف ه لا يرضاه، وأبايعك علم واله من كل عمل أصدقه أنا منالحق وأنا بريء أمام ال
الميسر والمعسر وعل الخوض معم ف ما أمركم اله به، ونحن ورب السماوات والأرض ورب كل
شء لصادقون. ما وقر ف نفس ليس البيان مع أنه ورب أراه الحق المبين ولن ما وقر هو أن كنت
أعمل عملا وهذا العمل يجعلن ف حالة من الضيق والرب بسبب مسؤولية وكبر هذا العمل ولا يمر
قلب ه دائماً بأن ينزل عله لماذا وأدعو الضيق وكرب لا أعلم وال إلا ويأتين وقت كساعة مثلا عل
الهدوء والسينة، وآخر مرة زاد هذا الرب والضيق وعند دخول منتداكم المبارك عن طريق الصدفة

وليست صدفة واله وإنما إذا أراد اله بالإنسان خيراً وفقه إل إجابة دعائه.. وبعد..
وعند قراءت لبيان طيب من بياناتم واله أحسست بسينة وطمأنينة وهدوء لا أعلم من أين أت وعند
إكمال بيانم قلتم ف آخره واله لا يقرأ هذا البيان إنسان فيصدقه ويؤمن به إلا أنزل اله عليه السينة

والطمأنينة، وعند ذلك الوقت عرفت أن أمام أمر عظيم أكثر الناس عنة غافلون، ومن ذلك الوقت واله لا
ينة والطمأنينة التبمال الدّنيا مقابل الس ه لو يقايضونرب والضيق أبداً أبداً أبداً، والال يأتين

أعطان اله إياها ما قبلت ولا رضيت. ولم أتوقف من ذلك الوقت عل الدعوة لمبايعة الإمام فمنهم مهتد
وكثير منهم فاسقون. وسلام عل المرسلين والحمد لة رب العالمين.

أخوك والنبل ف كنانتك والرصاص ف بندقك طاهر أبو ابراهيم (عبدالنعيم الاعظم2)
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بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم أخ الريم، أصدِق اله يصدُقك، واعبد نعيم رضوان ربك وحبه وقربه، ونافس الناس ف حبه وقربه فتعلم

حقيقة النعيم الأعظم، وعل كل حالٍ ثبتنا اله وإياكم عل الصراط المستقيم وكافة الأنصار السابقين الأخيار وجميع
المسلمين.

ويا حبيب ف اله الحسين بن عمر خذ بالك من كتابة صفات الأنصار الجدد تحت أسمائهم، فلا تتركهم من غير صفة فيظنّوا
أنّنا لم نصدِّقهم واله أعلم بإيمانهم، وتقبل اله بيعتم الذي هو مع ومعم سبحانه وإل اله ترجع الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

_______________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

20 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

03:11 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6190

________________

كلا لا زكاة ف المنزل ولا يدخل ف تركة المواريث مع وجود الأبناء ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم، السلام عليم و عل جميع الأنصار وكل المرسلين.
لدي سؤالان:

1- هل هناك زكاة عل قيمة المنزل الذي نمله؟ وهل إذا زادت قيمة المنزل كل عام هل يجب أن ندفع
زكاة عل قدر الزيادة؟

2- هل يجب الذبح ف العيد أم ممن دفع تلك الزكاة بالعملة الورقية؟
و شراً لك مقدماً إمامنا، والسلام عليم

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد ُ له رب العالمين ..

سلام اله عليم أخ الريم وعلينا وعل عباد اله الصالحين، وأفتيك بالحق أنّ لا أجدُ ف كتاب اله زكاةً
عل المنزل ولا أجرؤ أن أقول عل اله غير الحق، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين.

:ه تعالتاب للمقتدرين. تصديقاً لقول الال نّةٌ واجبةٌ فالمبارك فهو س عيد الأضح وأما بالنسبة للذبح ف
{والْبدْنَ جعلْنَاها لَم من شَعائرِ اللَّـه لَم فيها خَير ۖ فَاذْكروا اسم اللَّـه علَيها صواف ۖ فَاذَا وجبت جنُوبها

فَلُوا منْها واطْعموا الْقَانع والْمعتَر ۚ كذَٰلكَ سخَّرنَاها لَم لَعلَّم تَشْرونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم
[الحج].
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اللَّـه موا اسرذْكيو} :ه تعالالحجيج تصديقاً لقول ال الديار أو ف وذلك بمناسبة العيد الأكبر سواء كانوا ف
ف ايام معلُوماتٍ علَ ما رزَقَهم من بهِيمة انْعام ۖ فَلُوا منْها واطْعموا الْبائس الْفَقير} صدق اله العظيم

[الحج:28].

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
_____________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

20 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

04:23 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6193

________________

البيان الحق ف زكاة الفطر ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
بمناسبة دخول شهر رمضان، ماه زكاة الفطر (زكاة رمضان)؟

وهل يجوز دفع الزكاة للمساهمة ف شراء قناة المنبر للمهدي المنتظر مثلا؟
أم مثل هذه الأشياء تون من التبرعات فوق الفرض الجبري وليس من أصل الفرض الجبري للزكاة؟

وسلاماً عل المرسلين والحمد له رب العالمين

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
أخ السائل الريم، إنّ لا أجدُ زكاةً مفروضةً اسمها زكاة الفطر ولا زكاة رمضان ف محم القرآن، وإنّما
كانت مجرد حيلة من الحام وعلمائهم ليزيد دخل بيت المال ليس إلا؛ بل نستطيع أن نُفصل ركن الزكاة
ه زكاةً أخرى؟ بل ركن الزكاة واحدٌ فيف يجعل اله القرآن العظيم، فمن كتاب ال المفروضة تفصيلا
الإسلام، ونحن نتلم عن الزكاة المفروضة ركناً من أركان الإسلام وذات أهمية كبرى ف الدين ودولة

المسلمين.

وأما سؤالك الذي تقول فيه:

إقتباس
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وهل يجوز دفع الزكاة للمساهمة ف شراء مثلا قناة المنبر للمهدى المنتظر؟ أم مثل هذه الاشياء تون من
التبرعات فوق الفرض الجبرى وليس من أصل الفرض الجبرى للزكاة؟

ومن ثم نرد عليك بالحق إنّ الزكاة لم يجعلها اله حصرياً للفقراء والمساكين، وإنما جعل اله لهم نصيباً
فيها من غير مقابل، ونصيبهم هو فقط ما يف حاجتهم ويسدّ جوعهم، ولا نصيب للأغنياء فيها إلا بمقابل أو

لحمة يراها الحاكم، ولن العاملين عليها هو بمقابل عملهم، وكذلك كان محمدٌ رسول اله ‐ صل اله
عليه وآله وسلم ‐ ينفق عل جيشه من الزكاة. وقال اله تعال: {هم الَّذِين يقُولُونَ  تُنفقُوا علَ من عندَ

رسولِ اللَّـه حتَّ ينفَضوا ۗ وللَّـه خَزائن السماواتِ وارضِ ولَـٰن الْمنَافقين  يفْقَهونَ ﴿٧﴾} صدق اله
العظيم [المنافقون].

دَقَاتا الصنَّما} :ه تعاله تصديقاً لقول السبيل ال مصرفها السابع ف بل الزكاة مصرفها الأكبر هو ف
ۖ بِيلالس نابو اللَّـه بِيلس فو ينالْغَارِمقَابِ والر فو مهقُلُوب لَّفَةوالْما وهلَيع ينلامالْعو يناكسالْمو اءلْفُقَرل

فَرِيضةً من اللَّـه ۗ واللَّـه عليم حيم ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويشمل قول اله تعال: {وف سبِيل اللَّـه} مصارف كثيرة، ومنها إعداد القوة والعتاد للجيش ف سبيل اله،
ومنها رواتب العاملين عليها عل مختلف مجالاتهم، وتُبن عليها جميع مؤسسات الدولة الإسلامية، وتُضاف
إل بيت مال المسلمين خُمس الغنيمة، وتضاف إل بيت مال المسلمين الجِزية ومثل مقدارها كمثل مقدار

الزكاة المفروضة بالضبط، وإنما تُسم من المسلم زكاةً لأنّ اله سوف يزكيه بها ويطهره بها وأما غير
المسلم فتسم جزية، وكذلك تضاف إل بيت مال المسلمين دخل مشاريع الدولة الإسلامية الاستثمارية

ويعمل العاملون عليها عل تحسين اقتصاد البلاد. أم تظنّون العاملين عليها إنّما هم فقط الذين يتسلمونها؟
كلا؛ بل العاملون عليها جميع الذين لهم رواتب منها وتحملوا الأمانة ومسؤولية الأمة عل عاتقهم ويون من
ورائهم حاكم لا يخاف ف اله لومة لائم فلا يساوم ف بيت المال إن اكتشف السلب والنهب يعاقب الذين هم

ليسوا أهلا للأمانة ويقيلهم من مناصبهم حت ولو كان أخاه ابن أمه وأبيه، وهذا تعيش البلاد خالية من
الفساد وينمو ويرق اقتصاد البلاد وتتحسن معيشة العباد وينته الفساد برمته ويعيش الناس بسلام آمنين،

فسبب الفساد هو الفقر ولنه ينته مع إقامة حدود اله ف الأرض لمنع المفسدين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

06:02 صباحاً
ــــــــــــــــــ

تذكير لفضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
بسؤاله إل ألق سؤال أحد الأنصار السابقين الأخيار وهو الوصاب فهل تذكر يا فضيلة الشيخ أحمد عيس

الإمام ناصر محمد اليمان بما يل نجعله باللون الأحمر:

إقتباس

( لو كان ورث لأبويه وبنت فقط؟ فالآية تقول بأن لها النصف. للأب السدس 300000 / 6 = 50000. الأم السدس
.250000 = 150000 + 50000 + 50000 300000 / 6 = 50000. للبنت النصف 300000 / 2 =150000. الإجمال
متبق لنا 50000 خمسين ألف ماهو الحل لها؟ أرجو الإفادة، وللعلم هذا تقسيم جمهور العلماء والمذاهب الأربعة، وهذة

النتيجة:
أصل المسأله 6 وبعد التصحيح 6

الأب 6 / 2 =100000
الأم 6 / 1 =50000

البنات 6 / 3 = 150000
بحسابهم سوف يطلع الحساب واف. بصراحة تلخبط ارجو ان توضح ل الطريقة الصحيحة للحساب وجزاك اله الف

خير.)

انته الاقتباس.
ومن ثم جاء رد للوصاب من فضيلة الشيخ أحمد عيس يؤكد فيه أنّ ناصر محمد اليمان حتماً سيواجه مشلة لحل هذه

!بحان رب؟ ويا سيتبع معادلة الشيخ أحمد عيس عضلة حتالم
يا شيخ أحمد فيف أتّبع معادلتك الظنّية وأقول: عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، والمهم لقد أفتيت الوصاب أنّ
الأمام ناصر محمد اليمان سيواجه مشلةً ف بيان قول اله تعال: {وان كانَت واحدَةً فَلَها النِّصف ولابويه لل واحدٍ منْهما
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السدُس مما تَركَ ان كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11]. وبما أن التركة ستة أسداس فأما ثلاثة أسداس الت تساوي
نصف التركة فذهبت بها البنت الوحيدة، وأما سدس فلأبيه، وأما سدس فلأمه ولن قد تبق سدس وف ذلك السدس الضائع

كأن يسأل الوصاب، ومن ثم جاءنا الوصاب بما يقول العلماء ف هذا السدس الضائع بأنّهم أضافوه للأب بالتعصب فوق
ل بساطة يجدوها فنظرهم ب عضلة فهذه المسألة الم ف م الحقإنزال الح سدسه من عند أنفسهم من غير دليل، ومن ثم تم

الحم الحق من لدن عزيز عليم، وقال اله تعال: {لِّلرجالِ نَصيِب مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ وللنِّساء نَصيب مما تَركَ
الْوالدَانِ والاقْربونَ مما قَل منْه او كثُر نَصيبا مفْروضا (7)} صدق اله العظيم [النساء].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فم نصيب الإخوة المفروض مع وجود الإبن والأبوين؟ ومن ثم جئناكم بالحم الحق من لدن
انَتن كاو} :ه تعاليم عليم أنّ نصيب الإخوة هو السدس مع وجود الولد الواحد أو البنت الواحدة. تصديقاً لقول الح
واحدَةً فَلَها النِّصف ولابويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ ان كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11]. فتبين لم

يباء نَصلنِّسلونَ وبقْرالادَانِ والكَ الْوا تَرمم الِ نَصيِبجلِّلر} :ه تعالنصيب الإخوة المفروض بأنّه السدس. تصديقاً لقول ال
مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ مما قَل منْه او كثُر نَصيبا مفْروضا(7)} صدق اله العظيم [النساء].

ولن الذين لا يعلمون من علماء الأمة واجهوا معضلة ف هذا السدس المتبق ومن ثم أضافوه إل الأب من باب التعصب
وكأنّهم أعدل من ربهم الذي قسم للأب السدس ف حالة وجود الولد سواء ذكراً كان أم أنث. تصديقاً لقول اله تعال: {وان

كانَت واحدَةً فَلَها النِّصف ولابويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ ان كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11]. فيا
هيوبلاو فا النِّصدَةً فَلَهاحو انَتن كاو} :ه تعالأنه السدس، وقال ال نصيب الأب م فحه المفانظروا لقول ال !بحان ربس
لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ ان كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11]. فانظروا إل التقسيم فهل اقتدوا بأمر اله

:وتقسيم العلماء هو كما أخبركم الوصاب

إقتباس

وللعلم هذا تقسيم جمهور العلماء والمذاهب الأربعة، وهذه النتيجة:
أصل المسأله 6 وبعد التصحيح 6

الأب 6 / 2 =100000
الأم 6 / 1 =50000

البنات 6 / 3 = 150000

فانظروا كيف أنهم جعلوا للأب الثلث برغم أنّ اله أمر له ف محم التاب ف حالة وجود الولد بالسدس فقط. تصديقاً لقول
اله تعال: {وان كانَت واحدَةً فَلَها النِّصف ولابويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ ان كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم

[النساء:11]. ولنهم عصوا أمر اله بغير قصدٍ منهم فأعطوا لأبيه السدس المتبق وقالوا إن ذلك بحق التعصب أن نضيفه
لأبيه، وإنما ذلك من عند أنفسهم بغير برهان من الرحمن بل اتّباع الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، بل حت فتوى الشيخ
أحمد فقد أفت أنّ الأمام ناصر محمد اليمان سيعجز عن حل هذه المشلة ف السدس الضائع حت يتنازل ناصر محمد

اليمان عن استنباط أحام الميراث من الآيات، ويريدن أن أتّبع المعادلات، وها أنا لم أعجز شيئاً يا فضيلة الشيخ وجئتك
بالبرهان المبين عن السدس الضائع، ولن للأسف فلم تعترف ولا تزال مصراً عل اتّباع المعادلات!
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ويا رجل فهل أنت أعدل من اله أم ما خطبك، وماذا دهاك؟ أفلا تأتينا ببيانك عن المعادلات لقسمة
المواريث؟ ولن هيهات هيهات، ثم هيهات هيهات أن نتبع المعادلات حت تأتينا بالبرهان من الرحمن
تستنبطه من آيات التاب المحمات البينات كما يفعل ناصر محمد اليمان، ولنّك لا ولن تستطيع أن

لب لن قَبم رذِكو عن مم رذَا ذِكه مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالتاب، وقال الم التثبت معادلاتك من مح
اكثَرهم لا يعلَمونَ الحق فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

أم إنّك لا تعلم ما هو البرهان ف القول عل اله هو ليس من عند أنفسم بل من عند الرحمن؟ تصديقاً لقول
اله تعال: {انْ عندَكم من سلْطَانٍ بِهـٰذَا اتقُولُونَ علَ ٱله ما لا تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [يونس:68]، فهل
قط وجدت ناصر محمد اليمان يأتيم بالسلطان من عند نفسه حسب رؤيته ونظريته؟ وأعوذً باله أن أقول
عل اله ما لا أعلم علم اليقين. ولذلك تجدن أعلن لم بنتيجة النصر من قبل الحوار لأنّ معلم اله الواحد
القهار بوح التفهيم وليس وسوسة شيطانٍ رجيم لون آتيم بالبرهان من ذات القرآن من آيات محمات

بينات هن أم التاب وليس من عند نفس كما تفعلون يا شيخ أحمد، وأنا متأكدٌ ومتيقن أنّه لا يوجد
لمعادلاتك لقسمة المواريث من لدنٍ حيم عليم بل من عند نفسك، ومثلك كمثل غيرك من علماء الأمة الذين

يقولون عل اله ما لا يعلمون.

ولم يفصل الأمام المهدي ناصر محمد اليمان علم الفرائض كاملةً وإنما شيئاً فشء كونه سوف يون غريباً
عل المسلمين، ولذلك جعلناها شيئاً فشيئاً حت تنقض، ولن تجدن أفتيت ف شء من رأس من ذات

نفس بل أستنبط لم الأحام الحق من آيات التاب البينات، وكلما تحدَّيت ف مسألة أن يأت بالحم فيها
ناصر محمد اليمان من القرآن ومن ثم آتيك بها وأفصلها تفصيلا، وللأسف لم تُحدث لك ذكراً، وعل كل
حالٍ فليستمر الحوار نقطة نقطة وسوف أغلبك بالحق فيهما جميعاً، وإذا لم أفعل فلست الأمام المهدي
المنتظر، فلا تأخذك العزة بالإثم أخ الريم فإن حوارنا هذا حوار جلَل عظيم كونه حصرياً ف حقوق
النّاس ويترتب عليه إنصاف أو ظلم، وقد خاب من حمل ظًلماً. فيف تريدن أن أتبع الظن وف هذه

القضية بالذات؟ هيهات هيهات فلن أجرؤ أن آت بحم من عند نفس مالم يعلّمن به اله فيلهمن البرهان
أين يون ف محم القرآن، ولا ولن أتبع أهواءكم. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاحم بينَهم بِما انْزل اله ولا

تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الحق لل جعلْنَا منْم شرعةً ومنهاجاً} صدق اله العظيم [المائدة:48].

.ام المهدي ناصر محمد اليمانأخوكم الأم
ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

03:04 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

{ انْ عنْدَكم من سلْطَانٍ بِهذَا اتَقُولُونَ علَ اله ما  تَعلَمونَ }..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين، ونقتبس من بيان فضيلة الشيخ
أحمد عيس ما يل وسيون باللون الأحمر:

إقتباس

( وسوف أضرب لك مثالا عل ذلك: ـ التارك رجل. صاف التركة بعد سداد دينه وتنفيذ وصيته = 100000 دينار. ورثته هم:
1 ـ أولاده، ـ منهم خمسة لم يبلغوا سن الناح والرشد ( 3 إناث + 2 ذكور )، والباقون ثلاثة بلغوا سن الناح والرشد ( 2

نساء + 1 رجل )، 2 ـ أبواه (يعن هم عل قيد الحياة)، 3 ـ زوجته. طريقة الحل:
:اح والرشد كالآت1 ـ نحسب نصيب الأولاد الذين لم يبلغوا سن الن

ـ هؤلاء بذكورهم وإناثهم تنطبق عليهم صفة التأخير ( يعن متأخرين لم يبلغوا سن الناح والرشد ) وهذه الصفة عبر عنها
ف البيان 11 / النساء بالقول ( فَان كن نساء ) فلمة النساء هنا تعن الأولاد المتأخرين الذكور والإناث.

ـ نحسب نسبتهم إل أخوتهم الذين بلغوا سن الناح والرشد وه نسبة 5 إل 3 = 5/3 = 1.6666 والنتيجة أن هذه النسبة
ه اقل من (فَوق اثْنَتَين ) وبالتال فه = 1 بالتقريب وهذا ما وضحه القول (وان كانَت واحدَةً ).

ـ طالما أن النسبة = 1 فسيون نصيب هؤلاء الأولاد = نصف صاف التركة = 50000 دينار.
:ون ذلك كالآتوي ( نينثَيظِّ الاح ثْلرِ ملذَّكل) ـ يتم توزيع أنصبتهم فيما بينهم بموجب البيان

ـ نصيب الأولاد هؤلاء = 50000 دينار
ـ نصيب 3 إناث + نصيب 2 ذكور = 50000 دينار.

:ننا من المعادلة أعلاه أن نبدل فتصبح المعادلة هبما أن حظ الذكر = مثل حظ الأنثيين فيم
ـ نصيب 3 إناث + نصيب 2 ( 2 ) = 50000 دينار
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ـ نصيب 7 إناث = 50000 دينار
ـ حظ الأنث الواحدة = 7142.85 دينار.

ـ حظ الذكر = مثل حظ انثيين = 14285.7 دينار
حظ ذكرين = 28571.4 دينار.

حظ ثلاث إناث = 7142*3 = 21426 دينار
نجمع : 28571.4+21426 = 50000 دينار.

2 ـ نحسب نصيب الأبوين:
قلنا أن باق الأنصبة للأبوين والزوجة والأولاد البالغين تحسب من المتبق من التركة ( مما ترك ) = 50000 دينار.

( انَ لَهن ككَ اا تَرمم دُسا السمنْهدٍ ماحو لل هيوبلاو ) البيان ون نصيب الأبوين كما ورد فمثالنا هذا ي ـ ف
نصيب الوالد = 50000*1/6 = 8333.33 دينار.
نصيب الوالدة = 50000*1/6 = 8333.33 دينار.

3 ـ نصيب الزوجة وهذا وضحه البيان بالقول (فَان كانَ لَم ولَدٌ فَلَهن الثُّمن مما تَركتُم )
50000 * 1/8 = 6250 دينار.

4 ـ نصيب الأولاد البالغين = 50000 – ( نصيب الأبوين + نصيب الزوجة )
50000 – ( 8333.33 + 8333.33 + 6250 ) = 27083.34 دينار

نوزع عليهم هذا النصيب بموجب البيان (للذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين ) وبنفس الطريقة الت وزعنا فيها نصيب أخوتهم غير
البالغين.

فلو جمعنا أنصبة هؤلاء الورثة سيون لدينا:
نصيب الأولاد ( نصيب المتأخرين منهم + نصيب البالغين ) + نصيب الأبوين + نصيب الزوجة = ( 50000 + 27083.34

) + ( 8333.33 + 8333.33 ) + 6250 = 100000 دينار
والنتيجة لا بواق ولا رد ولا عول كما يزعم الفقهاء.

وكما ترى أخ المحترم فإن الشارع الحيم سبحانه وتعال قد غط جميع حالات التركة والإرث لن عليك أن لاتجتزء
الايات ك تعرف المعادلة العامة لذلك.

ومن الأمور الت ألفت النظر إليها:
1 ـ من يرثون يجب أن يونوا عل قيد الحياة وإلا فنصيبهم = 0

2 ـ يجب التمييز بين الأولاد البالغين ( ناحاً ورشداً ) وغير البالغين ناحاً ورشداً ( ويدخل ف زمرة هؤلاء المعاقين جسديا
وعقليا مهما كان سنهم )

واسئلة أوجهها للفقهاء ولل من يتبع طريقتهم المنحرفة ، الذين يدعون أن توزيع الإرث والتركات يطبقونه كما شرع اله :
ـ هل عجز خالق الخلق ومحصيهم والعليم بهم وبأحوالهم أن ينزل ف كتابه الحيم شرعاً للإرث والتركات بحيث لايبق بعد

التوزيع بواق؟
ـ كيف تساوون ف توزيع التركة بين ولد قاصر أو معاق وبين ولد بالغ راشد ؟

ـ من أين جئتمونا بالعمات والخالات والأعمام والأخوال ... الخ وأنتم توزعون التركات ؟ هل ورد ذلك ف كتاب اله ؟
: ـ كيف لم تفرقون بين القول ( ما ترك ) والقول ( مما ترك ) وهل كلا القولين واحد ؟! ما الذي تفهمونه من البيان الآت

{لَن تَنَالُواْ الْبِر حتَّ تُنفقُواْ مما تُحبونَ وما تُنفقُواْ من شَء فَانَّ اله بِه عليم }آل عمران92
فهل تفهمون منه أن عليم أن تنفقوا ( ما تحبون ) أو بعضاً مما تحبون ؟!

:الأخ المحترم ناصر اليمان
إنن بعد الذي وضحته أعلاه أكون قد أبرأت ذمت تجاه كل من سيقرأ موضوع هذا أو كل من سيبلغه قول هذا فلقد بينت
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بتوفيق اله كيفية تطبيق أحام التركات والإرث وبما شرعه اله وليس بما شرعه ويشرعه الفقهاء الذين ضلوا وأضلوا
وظلموا وآذوا كثيرا من خلق اله بفقههم الظالم هذا.

وأنا أعلم بأن الثير من الأعراب الذين يدعون بأنهم أهل فهم وفقه لشرع اله لن يفهموا ولن يفقهوا قول هذا وربما يمتد بهم
الزمن عشرات السنين وهم باقون عل تطبيق شرعهم الظالم ولن يغير اله ما بقوم حت يغيروا ما بأنفسهم ويعودوا ليتدبروا

(.عما يقول الجاهلون علواً كبيرا. تحيات كتابه ويفهموا مرادها كما شاء وأراد منزلها سبحانه وتعال بياناته ف

ومن ثم يرد عليك الأمام ناصر محمد اليمان وأقول. قال اله تعال: {انْ عنْدَكم من سلْطَانٍ بِهذَا اتَقُولُونَ علَ اله ما  تَعلَمونَ
(68) قُل انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اله الْذِب  يفْلحونَ (69)} صدق اله العظيم [يونس]. ويا فضيلة الشيخ المحترم أحمد بن

عيس إبراهيم، أعلم إنّك لا تقصد أن تذب عل ربك ولن اله حرم عليك أن تقول عليه ما لم تعلم بأنه من لدُن عليم حيم فقد
بينت لنا معادلتك ومن ثم تدبرنا فيها علّنا نجد لها برهاناً مبيناً من اله العزيز الحيم تستنبطه من القرآن العظيم حت لا نظلمك
ه ما لا يعلمون، فلا تصفهم بالظلم بل أنت أظلمال ن للأسف مثلك كمثل غيرك من الذين يقولون علول ،نت تنطق بالحقإن ك

منهم، وغفر اله لك وهداك إل الصراط المستقيم، فقد قسمت الميراث بين الورثة من عند نفسك بما لم ينزل اله به من
سلطان برغم أن تحديك وكأنّه يتشابه مع تحدي الأمام ناصر محمد اليمان كونك تدعو إل الاحتام إل القرآن ولن شتان ما
بين الاثنين لون ناصر محمد اليمان يصدِق التحدي بالفعل بسلطان العلم المقنع من محم كتاب اله القرآن العظيم، وأما
هواك أنت حت بآياتٍ ومن ثم تفسرها عل ه القرآن العظيم، بل تأتم كتاب الحقنع من ملطان العلم المأنت فلم تأتنا بس
يتوافق مع معادلتك لتقسيم الميراث، ولن حين ترجع إل بيان الأمام ناصر محمد اليمان لا ولن تجد تفسيره للقرآن كمثل

والباطل، فلا تزعل من الحق وتفسيرك للقرآن، فالفرق بينهما كالفرق بين الحق تفسيرك بل شتان بين بيان ناصر محمد اليمان
أخ الريم.

ولا يزال ناصر محمد اليمان ذو صدر متسع للحوار معك ولم يضيق شيئاً لون لم أقم بعد باستمال بيان علم الفرائض، ويا
أخ الريم فضيلة الشيخ أحمد عيس هداك اله فإن تفسير القرآن إذا لم ين الحق من اله فف ذلك خطر عظيم عل تغيير
دين اله وشريعته الحق، وذلك لأن تفسير القرآن هو المضمون والمقصود ف نفس اله ف قوله ولذلك لا ينبغ لك أن تقول

عل اله مالم تعلم بسلطان العلم من اله، ولنّك صدقت ف شء واحدٍ وهو قولك:

إقتباس

( وبجوابك عل ذلك سنمل الحوار أو نقطعه ف هذا الموضوع بسبب الاختلاف الشاسع ف منهج الاستنباط )

وأقول صدقت فإن الاختلاف بين وبينك شاسع جداً كونك تأت بالآية فتستنبط البيان من رأسك من عند نفسك فذلك منهجك،
وأما ناصر محمد اليمان فيأتيك بالبيان من ذات القرآن، بمعن أن بيان ناصر محمد اليمان ليس مجرد تفسير بل هو قرآن

مبين يفقهه كل ذو لسانٍ عرب مبين، وأراك قد حمت بالحق بين وبينك بقولك بما يل نقتبسه باللون الأحمر:

إقتباس

(هناك كما قلت معادلة عامة لتوزيع التركة تغط كل الاحتمالات ويجب عليك استنباطها من كتاب اله وإلا فل ما تقدمه
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من تقسيم للتركة غير صحيح)

انته الاقتباس.

ذي لسانٍ عرب لة وجاهلها لم الأمبين لعالوالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يا ترى إنّك يا فضيلة الشيخ قد جئتنا بالبرهان الم
مبين فاستنبطته لنا من محم القرآن العظيم؟ ما لم، فحجتم يقع عليم بالضبط بقولك:

إقتباس

( ويجب عليك استنباطها من كتاب اله وإلا فل ما تقدمه من تقسيم للتركة غير صحيح )

:بقولك بما يل م الحقهذا الح أوافقك عل الأمام المهدي ناصر محمد اليمان ه أنو أشهدُ ال

إقتباس

( ويجب عليك استنباطها من كتاب اله وإلا فل ما تقدمه من تقسيم للتركة غير صحيح )

ومن ثم أقول ذلك بين وبينك وبين كافة علماء الأمة يا فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم وبما أن لمن الصادقين فقد وجب
علينا أن نأتيم بالبرهان المبين من محم القرآن، ونأت الآن لبيان تقسيم ذات الميراث المذكور لدى فضيلة الشيخ أحمد

:إبراهيم وقال ما يل عيس

إقتباس

التارك رجل.صاف التركة بعد سداد دينه وتنفيذ وصيته = 100000 دينار. ورثته هم: 1 ـ أولاده، ـ منهم خمسة لم يبلغوا سن
هم عل اح والرشد ( 2 نساء + 1 رجل )، 2 ـ أبواه (يعناح والرشد ( 3 إناث + 2 ذكور )، والباقون ثلاثة بلغوا سن النالن

قيد الحياة)، 3 ـ زوجته.

:بتوزيع التركة من غير ظُلم كما يل ومن ثم يقوم الأمام ناصر محمد اليمان
1 ‐ نصيب زوجته: {فَان كانَ لَم ولَد فَلَهن الثَمن مما تَركتُم من بعدِ وصية تُوصونَ بِها اَو دين} صدق اله العظيم

[النساء:12].
2 – أبواه: {وبويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ انْ كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11].

وذلك لأن أجد ف محم كتاب اله أنّ اله حين يذكر لنا ميراث الفرع قبل الأصل فهذا يعن أننا نستخرج نصيب الفروع
ونعط ما تبق للورثة الأصليين وهم الأولاد وللذكر مثل حظ الأنثيين. وأما حين يبدأ اله بذكر ميراث الأصل قبل الفرع فهذا

يعن ف مواضع أنّ للإخوة نصيباً من الميراث مع وجود الولد ف حالة عدم وجود الزوجة والأولاد أقل من اثنين، أم لم تتدبر
ثُرك وا نْهم ا قَلمونَ مبقْرالادَانِ والكَ الْوا تَرمم يباء نَصلنِّسلونَ وبقْرالادَانِ والكَ الْوا تَرمم الِ نَصيِبجلِّلر} :ه تعالقول ال
نَصيبا مفْروضا} صدق اله العظيم [النساء:7]. فتدبر قول اله تعال: {مما تَركَ الْوالدَانِ} صدق اله العظيم،وتبين لم أنه

يقصد أولاد الوالدان وإخوة الوالدان وهم الأقربون ولم تجدوا الزوجة، ومن ثم علمنا أن للإخوة نصيب ف الميراث عند غياب
هيوبلاا النّصف ودَةً فَلَهاحو انَتن كاو } :ه تعاله أنه السدس. تصديقاً لقول الم كتاب الالزوجة، ومن ثم استنبطناه من مح

لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ ان كانَ لَه ولَدٌ } صدق اله العظيم [النساء:11].
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أجد ف أن م بالحقعلي لدينا، فلمن هو يا ترى؟ فإن قلتم للزوجة ومن ثم نرد متبق وأنتم جميعاً تعلمون أنه لا يزال سدس
كتاب اله أن نصيبها الثمن ف حالة وجود الولد. تصديقاً لقول اله تعال: {فَانْ كانَ لَم ولَدٌ فَلَهن الثُّمن مما تَركتُم من بعدِ
وصية تُوصونَ بِها او دين} صدق اله العظيم [النساء:12]. إذاً السدس المتبق ليس نصيب الزوجة كونها ليست موجودة

فأصبح نصيب الإخوة. تصديقاً لقول اله تعال: {لِّلرجالِ نَصيِب مما تَركَ الْوالدَانِ والاقْربونَ وللنِّساء نَصيب مما تَركَ
الْوالدَانِ والاقْربونَ مما قَل منْه او كثُر نَصيبا مفْروضا} صدق اله العظيم [النساء:7]. ولم أحم بذلك من تلقاء نفس بل

بالبرهان المبين من محم كتاب اله القرآن العظيم.

ولن إذا وجدت الزوجة والأولاد تم حجب الإخوة من الميراث، ومن ثم تجدون أنّ اله يبدأ باستخراج نصيب الورثة الفرعيين
وا اونَ بِهتُوص ةيصدِ وعب نم تُمكا تَرمم نالثُّم نلَدٌ فَلَهو مَانَ لنْ كفَا} :ه تعالقبل نصيب الورثة الأصليين، كمثال قول ال

دين} صدق اله العظيم [النساء:12]. ولن حين تموت الزوجة وليس لها أولاد فأجد ف كتاب اله أنّ لإخوتها السدس وأبيها
السدس ولأمها السدس ولزوجها النّصف، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَم نصف ما تَركَ ازْواجم انْ لَم ين لَهن ولَدٌ} صدق

اله العظيم [النساء:12].

وتبق نصف التركة ويتون النّصف من ثلاثة أسداس:
.1 ‐ سدس الأم
.2 ‐ سدس الأب

3 ‐ سدس الإخوة.

:ون كما يلفسي ن إذا وجدوا أولادها فالأمر يختلف جملةً وتفصيلاولا نقصانٍ. ول واكتملت التركة من غير زيادة
1 ‐ فأما نصيب زوجها فقال تعال: {فَانْ كانَ لَهن ولَدٌ فَلَم الربع مما تَركن من بعدِ وصية يوصين بِها او دين} صدق اله

العظيم.
2 ‐ أولادها ولهم النّصف.

3 ‐ أبوها وله الثُمن.

4 ‐ أمها ولها الثُمن.
واكتملت التركة من غير زيادة ولا نقصانٍ.

وأما إذا كان الزوج هو المتوف وليس له ولدٌ ولديه زوجة وأبوان وإخوة، فهنا يتم التساوي بينهم جميعاً.
1 ‐ فأما الزوجة. قال اله تعال: {ولَهن الربع مما تَركتُم انْ لَم ين لَم ولَدٌ} صدق اله العظيم.

2 ‐ أبوه وله الربع.

3 ‐ أمه ولها الربع.
4 ‐ إخوته ولهم الربع.

فنحن لا نستطيع أن نزيد زوجته عن الربع كونه نصيب محم ف كتاب اله عند عدم وجود الولد، وبقيت ثلاثة أرباع فلن
نستطيع أن نجعل لأبويه السدس، وإنما ذلك مع وجود الولد أو حضور الزوج وغياب الأولاد.

ولربما يود أحد الأنصار المرمين أن يقاطع الأمام المهدي بخجل شديدٍ فيقول: "يا إمام أفلا تفهمن ما تقصد بقولك:
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إقتباس

(وإنما ذلك مع وجود الولد أو حضور الزوج وغياب الأولاد )؟".

ومن ثم يرد عليه الأمام ناصر محمد اليمان وأقول: أقصد أن نصيب الأبوين السدس عند وجود الولد، أي أولاد الزوج
المتوف. وأما قول: ( أو حضور الزوج وغياب الأولاد ) فأقصد تركة الزوجة المتوفاة فأجد لأبويها السدس عند غياب أولادها
كون زوجها سوف يأخذ نصف تركة زوجته المتوفاة، ويبق نصف فلأمها السدس وأبيها السدس وإخوتها السدس. وأما إذا
كان الزوج هو المتوف فليس لزوجته النّصف عند غياب الأولاد بل لها الربع إذا غاب الولد، فلأبويه لل منهم الربع، ولن

نستطيع أن نحرم إخوته لون لا وجود لأولاد المتوف فوجدنا لإخوته كذلك الربع. وأما ف حالة أن يرثه أبواه فهذا يعن أنه لا
وجود لزوجته وأولاده فلأبويه لل واحد منهم الثلث ولإخوته الثلث إلا أن يشاركهم إخوة للمتوف من أمه فيأخذ لهم من

نم دُسه السةٌ فَلأمخْوا انَ لَهنْ كفَا ه الثُّلُثفَلأم اهوبا رِثَهولَدٌ وو لَه ني نْ لَمفَا} :ه تعالالسدس. تصديقاً لقول ال نصيب الأم
بعدِ وصية يوص بِها او دين} صدق اله العظيم. وأما إذا كان كلالة فغابت الزوجة والأب والأولاد فنجد أن لإخوته ثلثين وثلث

لإخوته من أمه.

:إبراهيم هو كما يل وفضيلة الشيخ أحمد عيس وخلاصة الحوار بين الأمام المهدي ناصر محمد اليمان

1 ‐ إنّ الأمام ناصر محمد اليمان أثبت بالبرهان المبين أنه لا نصيب للإخوة مع وجود الولد إلا ف حالة واحدة وه أن
يون الولد واحداً أو بنتاً واحدة وغابت الزوجة فهنا أجد للإخوة السدس. وأما غير ذلك فالورثة الشرعيون هم الأبوان والزوجة
والأولاد ومن ثم يتم استخراج نصيب الفرع قبل الأصل، وما تبق من التركة هو للورثة الأصليين وهم الأولاد، ولذلك تجدون أنّ

م الأمر، وذلك لل علييسه كثير من الحالات، وذلك حت ه يبدأ باستخراج إرث الورثة الفرعيين قبل الأصليين فال
تستخرجوا نصيب الورثة الفرعيين حسب حم اله ف محم كتابه ومن ثم تعطوا باق الميراث أولاد المتوف، وهذه لا أظن
أن فيها خلافاً بين العلماء الأجلاء، وإنما يختلف معهم ناصر محمد اليمان فيما كان باطلا ما أنزل اله به من سلطان، كمثال
قولهم أن للأب الثلثين بالتعصب! فمن يجيرهم من اله فليسوا هم أعدل من اله كون اله قد ساوى الورثة الفروع ف الميراث
حين غياب الوريث الأصل إلا الإخوة من الأم. وعل سبيل المثال تجدون أنّ اله قد ساوى بين الورثة الفرعيين عند غياب

الولد فجعل للزوجة الربع وللأب الربع والأم الربع والإخوة الربع. ومن جادلن فسوف أقول له فما ظنّك بامرأة توفيت وليس
لها أولاد ولها زوج وأم وأب وإخوة، فم نصيب زوجها؟ فحتماً يون جوابه . قال اله تعال: {ولَم نصف ما تَركَ ازْواجم انْ
لَم ين لَهن ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:12]. إذاً فم تبق؟ وحتماً يقول: تبق ثلاثة أسداس. ومن ثم نقول له: فهل تستطيع
أن تحرم إخوتها؟ فحتماً تعطيهم السدس ولأبيها السدس ولأمها السدس. ولن للأسف لا تميزون مت يتساوى ورث الفروع.
وليس إرث الزوجة من تركة زوجها كمثل إرث الزوج من تركة زوجته، وذلك لأن للزوجة الربع عند غياب الولد وأما الزوج
نصف تركة زوجته، ولذلك اختلف نصيب أبوي الزوجة ولم ين لهم إلا السدس برغم عدم وجود أولادها، والسبب لأن الزوج

ذهب بالنّصف بمفرده ولذلك لم يتبق لأبويها غير الثلث لل منهما السدس، وأما إخوتها فلهم السدس.

:إبراهيم بقولك بما يل يا أحمد عيس محمد اليمان م ظلمت ناصرف

إقتباس

(أنت ق تقسيمك للتركة والإرث تفترض حالات خاصة من الورثة ولا تربط بين الآيات الت ورد فيها أحام توزيع التركة ،
وهنا تمن المشلة ، فالمطلوب منك أن تتنبه للمعادلة العامة الشاملة الت بموجبها يتم توزيع التركات وهذه لن تتمن من
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معرفتها إن بقيت عل منهاجك هذا ف تقسيم التركة كحالات خاصة تفترض وجود ورثة محددين)

بل أنا من أشدّ النّاس حرصاً لترابط البيان الحق للقرآن ولذلك تجد أن كل بيان يزيد الذي قبله توضيحاً
وتفصيلا، وليس لدينا افتراض لحالاتٍ خاصة يا رجل، فم أفتيناك أنّ الإخوة لا ورث لهم إذا ۇجِدَ الولد

والزوجة، بل أصبح الورثة الشرعيين هم الأولاد وأمهم وه زوجة المتوف، وأمه و أبوه فقط. ومن ثم
نستخرج نصيب الفروع، ومن ثم نعط المتبق من التركة لأولاد المتوف لأنهم هم الورثة الأصليين. ولنّك
سهل علون بيانك بياناً يا رجل؟ وإنما البيان ييف يف عجنت الميراث وزدت الفرائض تعقيداً بغير الحق
النّاس الفهم وأما بيانك لا يزيد علم الفرائض إلا تعقيداً عل المؤمنين، فاتق اله وتفر وتذكر فلن تجد لبيان
معادلتك سلطاناً محماً حت وإن وافقك السلطان ف مسألة فسوف تختلف معك المعادلات الأخرى فتفتقد

سلطان العلم من محم القرآن.

لا يدخل ف هذا أن بيت المتوف بيان ف فيه بالحق وما أريد أن أفت ،نزيدكم تفصيلا فليستمر الحوار حت
بيع منزلهم حت عل الإطلاق، إذاً لأجبر بعض الورثة أولاد المتوف قسمة الميراث عند وجود الأولاد عل
يؤتوهم نصيبهم من الميراث ف البيت ومن ثم يصبح أولاد المتوف بلا مأوى وهذا لا يرض اله، ولذلك لم

يأذن به اله، وإن عل إثبات ذلك لجدير من محم الذكر بإذن العليم الخبير.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الأمام ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

04:16 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

قضاء الصيام ف عدَّة من أيام اخر ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم ورحمته وبركاته..

إمامنا الحبيب الغال، أفتنا ف قضاء أيام الصيام لمن كان لهن عذر شرع، أيتوجب عليهن قضائهن
بصيام الأيام الت عليهن قبل مرور العام عليهن؟

وماه كفارة من كانت منهن لم تقم بقضاء الصيام؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
أخ الريم السائل، سلام اله عليم وعلينا معم وجميع المسلمين، إنّما قضاء الصيام ف عدة من أيام
اخر، فإذا أوشك رمضان الآخر أن يأت وهو لا ياد أن يطيق الصيام إلا بصعوبة بالغة فعليه أن يقدّم فديةً
عن صيامه، والفدية هو أن يطعم ف كل يوم مسيناً بعدد أيامه الت أفطر فيها ف كل يوم مسين، تصديقاً

لقول اله تعال: {وعلَ الَّذِين يطيقُونَه فدْيةٌ طَعام مسين} صدق اله العظيم [البقرة:184].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

03:54 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

صلاة الجمعة سنَّة ولا ينبغ للسنَّة أن تحل محل الفرض.
ولقد سبقت فتوانا: إنّها ف ميقات صلاة الظهر..

إقتباس

قوم يحبهم ويحبونه

2010-06-08
PM 11:46
ــــــــــــــــــــــــ

جواز إقامة خطبة وصلاة الجمعة عند الساعة التاسعة صباحاً فتوى مفت الديار المصرية
---------------------------------------------------------------------

------------------------

جريدة اليوم السابع
6/8/2010م

http://youm7.com/NewsSection.asp?
SecID=65&IssueID=29

أكد الدكتور عل جمعة مفت الديار المصرية جواز إقامة خطبة وصلاة الجمعة عند الساعة التاسعة
صباحا أو عند أى ساعة تالية، جاء ذلك خلال خطبة الجمعة الت ألقاها بالجامع البير بمحافظة

مطروح والت نقلها التليفزيون المصرى عل الهواء مباشرة بمناسبة احتفالات محافظة مطروح بعيدها

http://youm7.com/NewsSection.asp?SecID=65&IssueID=29
http://youm7.com/NewsSection.asp?SecID=65&IssueID=29
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.القوم

حيث أشار فضيلة المفت ف بداية الخطبة أنه تم رفع الأذان حسب التوقيت المحل لمحافظة القاهرة
أى قبل موعد رفع أذان الظهر بمحافظة مطروح بحوال ربع ساعة وأكد أن هذا جائز، كما يمن إقامة
الأذان وصلاة الجمعة ف أى وقت من بعد الساعة التاسعة صباحا قبل الفء، واستند إل فتوى الإمام

أحمد أن الرسول صل اله عليه وسلم صل بالناس الجمعة وانتهوا منها ولم
يتمل الفء وهو الظل عند الظهر، كما أكد المفت بأنه يجوز تقديم الصلاة ولنه ليس وجوبا.

كان الدكتور عل جمعة أنه قد حضر إل مطروح صباح اليوم بناء عل الدعوة المقدمة له من اللواء
أحمد حسين محافظ مطروح ليشارك ف احتفالات المحافظة بعيدها القوم بإلقاء خطبة صلاة الجمعة

بالمسجد البير.

أفتن أيها الامام ف توقيت صلاة الجمعة؟

عل ما اتذكر أنن أعلم بأنها ف وقت صلاة الظهر طرف النهار.

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
سلام اله عليم ورحمته وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، فقد سبقت فتوانا عن ميقات صلاة
الجمعة أنّها ف ميقات صلاة الظهر، وأما الظهر فتُصلّوه جمع تأخيرٍ مع صلاة العصر، وذلك لأنّ صلاة
الجمعة سنّة ولا ينبغ للسنَّة أن تحل محل الفرض، ولذلك جعل اله صلاة الظهر والعصر لا يفترقان؛ إما
جمع تقديم أو جمع تأخيرٍ، وف ذلك حمةٌ بالغةٌ لو كنتم تعلمون، وذلك حت يحرس بعضم بعضاً أثناء

صلواتم ولحماية أعراضم من أعدائم لتبادل الخدمات، ورحمةً وتيسيراً عل المؤمنين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
08 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

12:03 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6464

___________
تقبل اله بيعتم يا أحباب الرحمن الذين اتّبعوا البيان الحق للقرآن ..

بسم اله الرحمن الرحيم وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم أحبت المبايعين السابقين واللاحقين ف عصر الحوار من قبل الظهور، أحيطم علماً إنّما
كل العالمين ف ه فوق أيدي المبايعين أينما كانوا فم أينما كنتم ويد الومع ه الذي هو معل البيعة ه
زمانٍ ومانٍ، وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يبايِعونَكَ انَّما يبايِعونَ اللَّـه يدُ اللَّـه فَوق ايدِيهِم ۚ فَمن
نَّث فَانَّما ينث علَ نَفْسه ۖ ومن اوفَ بِما عاهدَ علَيه اللَّـه فَسيوتيه اجرا عظيما ﴿١٠﴾} صدق اله

العظيم [الفتح].

فأوفوا بعهد اله يوفِ بعهدكم، فيدخلم ف رحمته الت كتب عل نفسه، وأصدقوا اله يصدِقم وتعاملوا مع
م ما دمتم علهم لم ثناء الناس، ولا تبالوا بذمم ولا يهمأنفس م الذي يعلم بما فأعمال ه مباشرةً فال
ه فلا ولن يغنم العلي والإنس ولم يثن ة والجنم كافّة الملائعلي الصراط المستقيم، واعلموا أن لو يثن

عنم ثناؤهم من اله شيئاً.

وإياكم والرياء فإنّه الشرك الخف يدب كدبيب النمل، فهل يشعر أحدكم بدبيب نملة لو تمر بجواره؟ وكذلك
الشّرك الخف يقع فيه العبد دون أن يعلم أنّه قد أشرك باله. وأما كيف يعلم أنّه وقع ف الشرك الخف وذلك

الظاهر وف ه فمن المؤمنين؛ بل تعاملوا مع ال م يقع فيه كثيرحين يهتم بثناء الناس ومديحهم له، ف
م الحقم ربعلي ما لم يثن من جوع غنن ولا يسمه شيئاً كونه لا يوا أن يحمدَكم عبيد الالباطن ولا تهتم

وترض نفسه عليم سبحانه وتعال عما يشركون، وقال اله تعال} : تَحسبن الَّذِين يفْرحونَ بِما اتَوا
ويحبونَ ان يحمدُوا بِما لَم يفْعلُوا فََ تَحسبنَّهم بِمفَازَة من الْعذَابِ ۖ ولَهم عذَاب اليم ﴿١٨٨﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

ه الأعظم فحقيقة اسم ال تاب ألا وهال ف بأعظم آية ه الإمام المهديد اليويا معشر الأنصار، لقد ا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6464
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6464
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بانيين الذين علموا حقيقة اسم اله الأعظم؛ أولئك سيعلمون قلوب أنصار الإمام المهدي المخلصين منهم الر
علم اليقين أنّ ناصر محمد اليمان هو حقّاً المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب لونهم أدركوا أنّ حب اله
وقربه ورضوان نفسه هو حقاً نعيم أكبر من نعيم الجنّة مهما بلغت ومهما تون اولئك قوم يحبهم اله

ويحبونه حباً شديداً.

ه فيتحقّق رضوان ال الدنيا والآخرة حت ه جميعاً فوت اله الذي لا إله غيره لا يرضون بملألا وال
نفسه. وبما أنّ اله قد كتب عل نفسه أن يرض عباده الصالحين تصديقاً لوعده الحق ف محم كتابه:

{رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه} صدق اله العظيم [المائدة:119]، ولن منهم من يقيه اله من عذابه فيدخله
جنّته فإذا هو فرِح مسرور بما آتاه اله من فضله، ومنهم الذين يطمعون للشهادة ف سبيل اله تجدونهم قد
هِمبندَ رع اءيحا لاتًا ۚبوما اللَّـه بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح و} :ه تعالهم، تصديقاً لقول الرضوا عن رب

فخَو ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري
{﴾١٧١﴿ يننموالْم رجا يعضي  نَّ اللَّـهاو لفَضو اللَّـه نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿١٧٠﴾ يزحي مه و هِملَيع

صدق اله العظيم[آل عمران].

ينفَرِح} :م حالهم وقال تعاله له من فضله، ولذلك وصف الأنفسهم بما آتاهم ال فتجدونهم قد رضوا ف
بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله} صدق اله العظيم، وهذا دليل عل أنّهم قد رضوا ف أنفسهم فأصدقهم اله وعده
الحق {رض اله عنْهم ورضواْ عنْه} صدق اله العظيم، وأولئك باعوا أنفسهم وأموالهم لربهم مقابل جنّته
الت عرفها لهم ف محم كتابه وتسلّموا ثمن أموالهم وأنفسهم الجنة. تصديقاً لوعد اله بالحق ف محم
كتابه: {انَّ اللَّـه اشْتَرىٰ من الْمومنين انفُسهم واموالَهم بِانَّ لَهم الْجنَّةَ ۚيقَاتلُونَ ف سبِيل اللَّـه فَيقْتُلُونَ

معيوا بِبرشتَبفَاس ۚ اللَّـه نم دِههبِع َفوا نمآنِ ۚ والْقُرو نجِيلاو اةرالتَّو ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ۖ ويو
الَّذِي بايعتُم بِه ۚ وذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وأما قوم آخرون فلن يرضيهم اله بجنّته شيئاً مهما عظُمت ومهما كانت حت يحقّق لهم النَّعيم الأعظم من
جنته سبحانه، أولئك هم من أشدِّ العبيد حباً له، فأحبهم اله بقدر حبهم له، أولئك تنزهت عبادتهم لربهم عن
الطمع ف النَّعيم المادي، ولذلك لم تجدوا أنّ اله عرض جنّته مقابل الطلب، أولئك هم القوم الذي وعد اله
هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالم كتابه إن ارتدّ المؤمنون عن دينهم، وقال المح بهم ف

و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس
يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

هال ضم كتابه: {رمح ف نفسه رضوان عبيده الصالحين تصديقاً لوعده الحق ه كتب علوبما أنّ ال
عنْهم ورضواْ عنْه} صدق اله العظيم، فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يا تُرى سيرضون بجنات النَّعيم
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والحور العين وحبيبهم الرحمن ليس راضياً ف نفسه بسبب ظلم عباده لأنفسهم وقد علموا أنّ اله هو أشدُّ
حسرةً عل عبيده الذين ظلموا أنفسهم وأعظم من حسرة الأم عل ولدها؟ أولئك تأت الملائة فتُبشّرهم بجنة

ربهم الذي وعدهم بها ويريدون أن يسوقونهم إليها فإذا الملائة ترى العجب ف وجوههم قد علاها الحزن
العميق الصامت، فيقول لهم الملائة: "بل لا خوف عليم ولا أنتم تحزنون"، فيقولون: "ألا واله لو لم يحقّق
اله لنا النَّعيم الأعظم فإنّ حزننا عل النَّعيم الأعظم لهو أعظم من حزن الذين ظلموا أنفسهم"، فلم يدرك

ة البشرى فيقولون: {ار لهم الملائرة قولهم وما يقصدون فلعلّهم يقصدون نعيم الجنة! ومن ثم يالملائ
تَخَافُوا و تَحزنُوا وابشروا بِالْجنَّة الَّت كنتُم تُوعدُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ولن لا فائدة من بشرى الملائة لهم بالفوز بنعيم جنّة ربهم، مما أدهش ملائة الرحمن المقربين، وقالوا:
"فما خطب هؤلاء القوم وما سبب حزنهم؟ فما بالهم لم يفرحوا بجنات النَّعيم كما فرح بها كثير من

ة فهم هو أعظم من جنّات النّعيم؟"، مما أدخل الملائالمؤمنين؟ وما هو النَّعيم الأعظم الذي يرجون من رب
حشرهم إل الجنة! ومن ثم تم ساقوا إلالنار وأبوا أن ي ساقون إلحيرة من أمرهم! فلا هم من الذين ي
الرحمن وفداً من بين المتّقين، تصديقاً لقول اله تعال: {يوم نَحشُر الْمتَّقين الَ الرحمـٰن وفْدًا ﴿٨٥﴾}

صدق اله العظيم [مريم].

يتقدّمهم إمامهم حت وقِّفوا بين يدي الرحمن، وتأجل أمرهم إل حين، واستمر الحساب بين الأمم وكل نفسٍ
لَتما عنَفْسٍ م لك َّفتُوا وهن نَّفْسع ادِلنَفْسٍ تُج لك تتَا موي} :ه تعالتُجادل عن نفسها، تصديقاً لقول ال

وهم  يظْلَمونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وأما هؤلاء الوفد فانوا صامتين بين يدي ربهم، ومن ثم يبحث المشركون عن شفعائهم الذين كانوا
ياً لهم من دونهم ويقولون إنّهم شُفعاؤهم عند ربهم، كما ينتظر يعظِّمونهم ف الدنيا، ويتركوا اله حصر

المسلمون شفاعة محمدٍ رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم، وكما ينتظر النّصارى شفاعة رسول اله
المسيح عيس ابن مريم صلَّ اله عليه وآله وسلَّم. ومن ثم يتم إحضار جميع الأنبياء والمرسلين وأولياء
اله المقربين الذين كان يبالغ فيهم أتباعهم بغير الحق، ومن ثم حين يرونهم يعرفون أتباعهم الذين يبالغون
فيهم بغير الحق: {واذَا راى الَّذِين اشْركوا شُركاءهم قَالُوا ربنَا هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من دونكَ ۖ

فَالْقَوا الَيهِم الْقَول انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

:ه تعالم إن كنتم صادقين؟ وقال الم عند ربم فيشفعوا له فادعوهم يستجيبوا لومن ثم يقول لهم ال
{وقيل ادعوا شُركاءكم فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وراۇا الْعذَاب ۚ لَو انَّهم كانُوا يهتَدُونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله

العظيم [القصص].
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ومن ثم يوجه اله السؤال إل أوليائه الذين عظَّمهم أتباعهم بغير الحق، وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم وما
يعبدُونَ من دونِ اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا السبِيل ﴿١٧﴾ قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ
ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾}

صدق اله العظيم [الفرقان].

لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعالوقال ال ،ه أنّهم أمروهم بتعظيمهم بغير الحقر أولياء الفأن
بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر قَالو ۖ منَهيلْنَا بيفَز ۚ مكاوكشُرو نتُما مَانوا مكشْرا

شَهِيدًا بينَنَا وبينَم ان كنَّا عن عبادتم لَغَافلين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وأما طوائف أخرى فألقوا باللوم عل الأمم من قبلهم كونهم اتَّبعوهم الاتِّباع الأعم وهم كانوا عل ضلالٍ
مبين، وقال اله تعال: {قَال الَّذِين حق علَيهِم الْقَول ربنَا هـٰوء الَّذِين اغْوينَا اغْوينَاهم كما غَوينَا ۖ تَبرانَا

الَيكَ ۖ ما كانُوا ايانَا يعبدُونَ ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم [القصص].

فأما المقصود بقولهم: {ربنَا هوء الَّذِين اغْوينَا} ويقصدون أمةً قبلهم وهم آباؤهم الذين وجدوهم يعبدون
عباد اله الصالحين زلفاً إل اله، فاتّبعوهم بالاتّباع الأعم، ولذلك رفع القضية عل آبائهم الأمة الت كانوا
قبلهم وقالوا: {ربنَا هوء الَّذِين اغْوينَا} أي هؤلاء هم الذين كانوا السبب ف إغوائنا عن الحق، ومن ثم القول
بالجواب بالاعتراف وقالوا: {اغْوينَاهم كما غَوينَا} أي أغويناهم كما غوينا فبالغنا ف عبادك المرمين بغير
الحق حت دعوناهم من دونك، ومن ثم ألق الجواب عباد له المرمون وقالوا: {تَبرانَا الَيكَ ما كانُوا ايانَا

يعبدُونَ} صدق اله العظيم.

وأما طائفة أخرى فانوا يعبدون الملائة وهم ليسوا بملائة بل من شياطين الجن وكانوا يقولون لهم أنّهم
ملائة الرحمن المقربون، فيأمرونهم بالسجود لهم قربةً إل ربهم، ومن ثم يوجه اله بالسؤال إل ملائته

المقربين ويقول: {ويوم يحشُرهم جميعا ثُم يقُول للْمَئة اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ
انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وقال اله لهم: فادعوهم هل يستجيبون لم فيشفعوا لم عند ربم؟ فَدَعوهم ولم يستجيبوا لهم، ورأوا العذاب
لَو ۚ ذَابۇا الْعارو موا لَهتَجِيبسي فَلَم مهوفَدَع مكاءكوا شُرعاد يلقو} :ه تعالوتقطَّعت بهم الأسباب، وقال ال

انَّهم كانُوا يهتَدُونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [القصص].

فإذا بعبدٍ من عبيد اله يصرخُ شاكياً إل ربهم ظُلم هؤلاء القوم الذين أشركوا بربهم أنّهم ظلموه، ومن ثم
يزيدهم هماً بغم، وإنّما ذلك حت يستيئسوا من شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فينيبوا إل ربهم بعد أن
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اللَّـه َلوا ادرو ۚ لَفَتسا انَفْسٍ م للُو ككَ تَبنَاله} :ه تعالاستيئسوا من رحمة عبيده، تصديقاً لقول ال
موهم الْحق ۖوضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

شاكلته، فتم عبده ومن كان عل يرض إمام القليل من الآخرين حت عرض الرحمن عل يتم ومن ثم
عرض عليه الدرجة العالية الرفيعة ف الجنّة فيأب ومن ثم يزيده اله ويقول حت ولو جعلتك خليفة ربك
عل ملوت كل شء فيأب، ثم يزيده اله بأمره كن فيون فيؤيده بقدرته المطلقة بإذنه فيقول للشء كن
فيون فيأب، ومن ثم تعم الدهشة جميع عباد له الصالحين حت ملائة الرحمن المقربين ويقولون: "إذاً
ه عليه، فيا للعجب الشديد!" وأما الصالحون من الناس فظنّوا فا عرض الفما هو هذا النَّعيم الأعظم مم
ذلك العبد ظنّاً بغير الحق، وقالوا ف أنفسهم: "فأي نعيم هو أعظم مما عرض عليه ربه؟ بل كأنّ هذا العبد
يريد أن يون هو الرب! فما خطبه وماذا دهاه يرفض أن يون خليفة اله عل ملوت الجنة الت عرضها

السموات والأرض، بل خليفة اله عل ملوت اله جميعاً، فأي نعيم هو أعظم من ذلك الملوت كلّه، فيف
."!لّه فيأبه له الوجود كسخّر الي

فتظهر الدهشة الشديدة عل وجوههم من ذلك العبد حت شاهد زمرته الدهشة قد ازدادت عل وجوه
الصالحين وعمت الدهشة جميع الملائة المقربين، فإذا زمرة ذلك العبد يتبسمون ضاحين من دهشة عبيد
اله الصالحين والمقربين كونهم يعلمون بحقيقة اسم اله الأعظم، هو أن يون اله راضياً ف نفسه؛ وكيف
رحمته، فهم كذلك لديهم ما لدى إمامهم من الإصرار عل يدخل عباده ف نفسه؟ حت ه راضياً فون الي
تحقيق النَّعيم الأعظم من جنة النعيم. وإنّما يخاطب ذلك العبد ربه باسمه واسمهم جميعاً كون هدفهم واحد
ه له أن يخاطبه فله ولا ندّ له ولا يقبلون المساومة فيه شيئاً. وذلك العبد هو الوحيد الذي أذِن ال لا ثان
عباده كونه لن يشفع لهم عند ربهم فيزيدهم ضلالا إل ضلالهم؛ بل أذن اله له أن يخاطب ربه لون اله
:ه تعالون من الرحمن خطاباً، تصديقاً لقول التّقين لا يمليعلم أنّ عبده سيقول صواباً بينما جميع الم
{انَّ للْمتَّقين مفَازًا ﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾ وكواعب اتْرابا ﴿٣٣﴾ وكاسا دِهاقًا ﴿٣٤﴾  يسمعونَ

فيها لَغْوا و كذَّابا ﴿٣٥﴾ جزاء من ربكَ عطَاء حسابا ﴿٣٦﴾ رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما
ذِنَ لَها نم ونَ الَّمَتي  ۖ افةُ صئَالْمو وحالر قُومي موا ﴿٣٧﴾ يطَابخ نْهونَ ملمي  ۖ ـٰنمحالر

الرحمـٰن وقَال صوابا ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

وذلك هو العبد الذي أذِن له أن يخاطب ربه ف سر الشفاعة كونه لن يسأل من اله الشفاعة ولا ينبغ له؛ بل
له الشفاعة جميعاً، فليس العبد أرحم من اله أرحم الراحمين وإنّما يحاج ربه ف تحقيق النَّعيم الأعظم من
جنّته ولن يتحقّق ذلك حت يرض ف نفسه سبحانه. وذلك العبد الذي أذِن له الرحمن وقال صواباً هو العبد
الوحيد الذي علم بحقيقة اسم اله الأعظم، ومن ثم علَّم الناس به ومن ثم علم بحقيقة اسم اله الأعظم من
اتَّبعه من أنصاره قلباً وقالباً. وبما أنّه سوف يخاطب ربه بحقيقة الاسم الأعظم لأنّ فيه سر الشفاعة ولذلك
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أذِن له اله أن يخاطب ربه، وقال اله تعال: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه ۚ حتَّ اذَا فُزعَ عن
قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وقال أصحاب القلوب الت تَظُن أن يفعل بها فاقرة بعد أن سمعوا عفواً عنهم فذهب الفزع عن قلوبهم قالوا
{بِيرْال لالْع وهو ۖ ققَالُوا الْح} :وا عليهم زُمرة ذلك العبدرد ومن ثم {مبر اذَا قَالم} :ذلك العبد مرةلز

صدق اله العظيم، وهنا أدرك عبيد اله جميعاً حقيقة اسم اله الأعظم، وأدركوا سره المنون ف التاب،
ومن اله به عل قليل من عبيدٍ يحشُرهم اله عل منابرٍ من نور يغبطهم الأنبياء والشهداء عل ذلك المقام لهم
موي} :ه تعالالرحمن وفداً، تصديقاً لقول ال حشرهم إل رمون الذي يتمهم، أولئك هم الوفد المبين يدي رب

نَحشُر الْمتَّقين الَ الرحمـٰن وفْدًا ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وذلك هو الوفد المرم عل رؤوس الخلائق، ولل درجات مما عملوا، أولئك هم القوم الذي يغطبهم الأنبياء
من أن يستشهدوا ف ونوا من الشهداء كون هدفهم أسموالشهداء، وهم ليسوا بأنبياء ولا يطمعون أن ي

سبيل اله؛ بل يريدون أن تستمر حياتهم حت يتحقّق هدي البشر؛
أولئك هم القوم أحباب الرحمن الذي وعد اله بهم ف محم كتابه ف قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا

رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن يم
{﴾٥٤﴿ يملع عاسو اللَّـهو ۚ شَاءن يم يهتوي اللَّـه لكَ فَضۚذَٰل مئ َةمخَافُونَ لَوي و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي

صدق اله العظيم [المائدة].

أولئك هم القوم الذي يغبطهم الأنبياء والشهداء عل مجلسهم من ربهم، تصديقاً للحديث الحق عن محمد
رسول اله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ عن طريق الرواة الحق، وأخرج ابن أب الدنيا وابن جرير وابن
المنذر وأبو الشيخ وابن مردويه والبيهق عن أب هريرة رض اله عنه قال: قال رسول اله صل اله عليه
وسلم: [ إن من عباد اله عبادا يغبطهم الأنبياء والشهداء يوم القيامة بمانهم من اله. قيل: من هم يا رسول

اله؟ قال: قوم تحابوا ف اله من غير أموال ولا أنساب، وجوههم نور عل منابر من نور، لا يخافون إذا
خاف الناس، ولا يحزنون إذا حزن الناس]. صدق محمدٌ رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم.

وأخرج ابن أب شيبة والحيم الترمذي ف نوادر الأصول عن ابن مسعود رض اله عنه قال: قال رسول اله
صل اله عليه وسلم: [ إن للمتحابين ف اله تعال عمودا من ياقوتة حمراء ف رأس العمود سبعون ألف

غرفة، يضء حسنهم لأهل الجنة كما تضء الشمس أهل الدنيا، يقول بعضهم لبعض: انطلقوا بنا حت ننظر
إل المتحابين ف اله، فإذا أشرفوا عليها أضاء حسنهم أهل الجنة كما تضء الشمس لأهل الدنيا].

تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه بهم فأولئك هم القوم الذين وعد ال
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اللَّـه بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54].

فهل ترونه ذكر جنةً أو ناراً؟ وذلك لأنّ عبادتهم لربهم ه أسم العبادات ف التاب، فَقَدَّروا ربهم حق قدره
فلم يعبدوا اله خوفاً من ناره ولا طمعاً ف جنته بل {يحبهم ويحبونَه}. وبما أنهم احبوا اله حباً شديداً أعظم

ف هم حبيبهم قد رضن ربالوجود ما لم ي ء فش يف سيرضون بأيله فالوجود ك ف ءمن كل ش
نفسه؟ ألا واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه لو أنّ اله يخاطب أحد أنصار الإمام المهدي ويقول له: يا
عبد النَّعيم الأعظم لن يتحقّق رضوان ربك ف نفسه حت تفتدي عبيده فتُلق بنفسك ف نار جهنم! لقال:

[ ألا بعزتك وجلالك رب ما كنت ألق بنفس ف نار جهنم فداء لولدي فلذة كبدي ولنّك أحب إل نفس من
لين ومن الحور الطين والحور العين، فإذا لن يتحقق نعيمومن ولدي ومن كافة الأنبياء والمرس نفس
شهدُ كل عبد خلقته لعبادتك فوا شهدك ربا ّنار جهنم فإن ف بنفس ألق الأعظم من جنّتك حت

السماوات والأرض وكف باله شهيداً أنّ لن أمش إل نار جهنم مشياً بل سوف أنطلق إليها مسرعاً ما دام
ف ذلك تحقيق نعيم الأعظم فتون أنت رب راضياً ف نفسك لا متحسراً ولا غضباناً، وذلك لأنّ أحببتك
رب ومتعت وكل أمنيت وكل نعيم هو أن يون حبيب رب قد رض ف نفسه ولم يعد حزيناً ولا متحسراً
ولا غضبان، ولذلك لن يون عبدك راضياً ف نفسه أبداً حت تون أنت رب راضياً ف نفسك لا متحسراً ولا
حزيناً ولا غضبان، وذلك لأنّ أعبدُ نعيم رضوانك رب، فإذا لم تحقّق لعبدك ذلك فلم خلقتن يا إله؟ فإذا لم

تحقّق لعبدك النَّعيم الأعظم فقد ظلمت عبدك يا إله ولنّك قلت رب وقولك الحق: {و يظْلم ربكَ احدًا}
صدق اله العظيم [الهف:49].

وذلك لأنّ عبدك لا يستطيع ولا يريد أن يستطيع أن يقتنع بجنّة النَّعيم والحور العين، فأف لجنّة النَّعيم إذا لم
يتحقّق لعبدك النَّعيم الأعظم منها فلا حاجة ل بها شيئاً يا أرحم الراحمين. فيف يون عل ضلالٍ من اتّخَذَ
رضوان اله هو النَّعيم الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة؟ واعلم أنّ ف ذلك الحمة من خلق عبدك وكافة

.انته .[سبيلا ذلك إليك رب واتَّخذت عبيدك ولن أقبل بغير ذلك بديلا

ويا قوم، أقسم باله العظيم من يخلق العظام وه رميم أنّن ما أخبرتُم عن ذلك العبد الذي لو يخاطبه اله
أن يلق بنفسه ف نار جهنّم فداء حت يتحقّق النَّعيم الأعظم لنطق ذلك العبد بما قاله الإمام المهدي، وذلك
لأنّ علمت من اله من قبل أنّه من الذين سوف يستخلصهم اله لنفسه، فمنهم ذلك الرجل أول من دفع

الزكاة إل المهدي المنتظَر ف كافة البشر. ومن ثم قال عنه محمد رسول اله: [ ربح البيعة]. فصلّوا عليه
وسلموا تسليماً، فلا تحرجون من يون ذلك العبد من الأنصار وحتماً ستعرفونه من بعد الفتح المبين وآل

بيته المرمين؛ بل هو من آل بيت محمد رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم، بل هو من ذرية الإمام
الحسين بن عل بن أب طالب فإنّه ليعلم أنّ الإمام المهدي نطق بما سوف ينطق به لسانه.

ولربما شياطين البشر يقولون: "ماله المهدي المنتظَر يثن هذا الثناء عل ذلك الرجل؟ هل لأنّه أول من دفع
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إليه الزكاة المفروضة ف التاب؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله إنّه
سوف يعلم إنّك لمن الاذبين وأنّ ما ثناء ناصر محمد اليمان عليه نظراً لأنّه أول من قام بدفع فريضة

به الحق ف نفسه ما الزكاة إل المهدي المنتظر بل ثنائ عليه بإذن اله بالحق، فما يدرين بحقيقة عبادته لر
لم يفتن بعبادته الذي يعلم خائنة الأعين وما تُخف الصدور.

فأي خسارة يا قوم خسرها الذين أعرضوا عن اتّباع الإمام المهدي المنتظَر عبد النَّعيم الأعظم ناصر محمد
اليمان؟ فأي خسارة خسرها المعرضون من أمته ممن أظهرهم اله عل أمرنا ف عصر الحوار من قبل
الظهور؟ فأعرضوا عن تقديم البيعة والولاء والسمع والطاعة وشدّ الأزر لهذا الأمر الجلَل العظيم وإظهاره

للبشر؟ فأي خسارة خسروها؟ فما أعظم ندمهم.. فما أعظم ندمهم.. فما أعظم ندمهم!

ويا قوم إنّما أعظُم بواحدة، فلون هذا اللام نبا عظيم، فإما أنَّ ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي
إل صراط مستقيم، وأما أنَّ ناصر محمد اليمان مجنونٌ. فإذا كان مجنوناً فهذا يعن أنّه قد فقد عقله ولذلك
لن يستطيع أن يقيم الحجة عليم بل الحجة ستون لأول الألباب. فإذا كان هو وأولياؤه من أول الألباب

فحتماً سيغلبم ناصر محمد اليمان هو ومن اتَّبعه بآيات محمات بيناتٍ هن ام التاب ف القرآن العظيم.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..
أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عبد النَّعيم الأعظم .

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

27 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
08 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

12:03 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6464

___________
تقبل اله بيعتم يا أحباب الرحمن الذين اتّبعوا البيان الحق للقرآن ..

بسم اله الرحمن الرحيم وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم أحبت المبايعين السابقين واللاحقين ف عصر الحوار من قبل الظهور، أحيطم علماً إنّما
كل العالمين ف ه فوق أيدي المبايعين أينما كانوا فم أينما كنتم ويد الومع ه الذي هو معل البيعة ه
زمانٍ ومانٍ، وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يبايِعونَكَ انَّما يبايِعونَ اللَّـه يدُ اللَّـه فَوق ايدِيهِم ۚ فَمن
نَّث فَانَّما ينث علَ نَفْسه ۖ ومن اوفَ بِما عاهدَ علَيه اللَّـه فَسيوتيه اجرا عظيما ﴿١٠﴾} صدق اله

العظيم [الفتح].

فأوفوا بعهد اله يوفِ بعهدكم، فيدخلم ف رحمته الت كتب عل نفسه، وأصدقوا اله يصدِقم وتعاملوا مع
م ما دمتم علهم لم ثناء الناس، ولا تبالوا بذمم ولا يهمأنفس م الذي يعلم بما فأعمال ه مباشرةً فال
ه فلا ولن يغنم العلي والإنس ولم يثن ة والجنم كافّة الملائعلي الصراط المستقيم، واعلموا أن لو يثن

عنم ثناؤهم من اله شيئاً.

وإياكم والرياء فإنّه الشرك الخف يدب كدبيب النمل، فهل يشعر أحدكم بدبيب نملة لو تمر بجواره؟ وكذلك
الشّرك الخف يقع فيه العبد دون أن يعلم أنّه قد أشرك باله. وأما كيف يعلم أنّه وقع ف الشرك الخف وذلك

الظاهر وف ه فمن المؤمنين؛ بل تعاملوا مع ال م يقع فيه كثيرحين يهتم بثناء الناس ومديحهم له، ف
م الحقم ربعلي ما لم يثن من جوع غنن ولا يسمه شيئاً كونه لا يوا أن يحمدَكم عبيد الالباطن ولا تهتم

وترض نفسه عليم سبحانه وتعال عما يشركون، وقال اله تعال} : تَحسبن الَّذِين يفْرحونَ بِما اتَوا
ويحبونَ ان يحمدُوا بِما لَم يفْعلُوا فََ تَحسبنَّهم بِمفَازَة من الْعذَابِ ۖ ولَهم عذَاب اليم ﴿١٨٨﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6464
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6464
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ه الأعظم فحقيقة اسم ال تاب ألا وهال ف بأعظم آية ه الإمام المهديد اليويا معشر الأنصار، لقد ا
بانيين الذين علموا حقيقة اسم اله الأعظم؛ أولئك سيعلمون قلوب أنصار الإمام المهدي المخلصين منهم الر

علم اليقين أنّ ناصر محمد اليمان هو حقّاً المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب لونهم أدركوا أنّ حب اله
وقربه ورضوان نفسه هو حقاً نعيم أكبر من نعيم الجنّة مهما بلغت ومهما تون اولئك قوم يحبهم اله

ويحبونه حباً شديداً.

ه فيتحقّق رضوان ال الدنيا والآخرة حت ه جميعاً فوت اله الذي لا إله غيره لا يرضون بملألا وال
نفسه. وبما أنّ اله قد كتب عل نفسه أن يرض عباده الصالحين تصديقاً لوعده الحق ف محم

كتابه:{رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه} صدق اله العظيم [المائدة:119]، ولن منهم من يقيه اله من عذابه
فيدخله جنّته فإذا هو فرِح مسرور بما آتاه اله من فضله، ومنهم الذين يطمعون للشهادة ف سبيل اله

لاتًا ۚبوما اللَّـه بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح و} :ه تعالهم، تصديقاً لقول التجدونهم قد رضوا عن رب
نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري هِمبندَ رع اءيحا
رجا يعضي  نَّ اللَّـهاو لفَضو اللَّـه نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿١٧٠﴾ يزحي مه و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف

الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم[آل عمران].

ينفَرِح} :م حالهم وقال تعاله له من فضله، ولذلك وصف الأنفسهم بما آتاهم ال فتجدونهم قد رضوا ف
بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله} صدق اله العظيم، وهذا دليل عل أنّهم قد رضوا ف أنفسهم فأصدقهم اله وعده
الحق {رض اله عنْهم ورضواْ عنْه} صدق اله العظيم، وأولئك باعوا أنفسهم وأموالهم لربهم مقابل جنّته
الت عرفها لهم ف محم كتابه وتسلّموا ثمن أموالهم وأنفسهم الجنة. تصديقاً لوعد اله بالحق ف محم
كتابه: {انَّ اللَّـه اشْتَرىٰ من الْمومنين انفُسهم واموالَهم بِانَّ لَهم الْجنَّةَ ۚيقَاتلُونَ ف سبِيل اللَّـه فَيقْتُلُونَ

معيوا بِبرشتَبفَاس ۚ اللَّـه نم دِههبِع َفوا نمآنِ ۚ والْقُرو نجِيلاو اةرالتَّو ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ۖ ويو
الَّذِي بايعتُم بِه ۚ وذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وأما قوم آخرون فلن يرضيهم اله بجنّته شيئاً مهما عظُمت ومهما كانت حت يحقّق لهم النَّعيم الأعظم من
جنته سبحانه، أولئك هم من أشدِّ العبيد حباً له، فأحبهم اله بقدر حبهم له، أولئك تنزهت عبادتهم لربهم عن
الطمع ف النَّعيم المادي، ولذلك لم تجدوا أنّ اله عرض جنّته مقابل الطلب، أولئك هم القوم الذي وعد اله
هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالم كتابه إن ارتدّ المؤمنون عن دينهم، وقال المح بهم ف

و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس
يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

هال ضم كتابه: {رمح ف نفسه رضوان عبيده الصالحين تصديقاً لوعده الحق ه كتب علوبما أنّ ال
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عنْهم ورضواْ عنْه} صدق اله العظيم، فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يا تُرى سيرضون بجنات النَّعيم
والحور العين وحبيبهم الرحمن ليس راضياً ف نفسه بسبب ظلم عباده لأنفسهم وقد علموا أنّ اله هو أشدُّ

حسرةً عل عبيده الذين ظلموا أنفسهم وأعظم من حسرة الأم عل ولدها؟ أولئك تأت الملائة فتُبشّرهم بجنة
ربهم الذي وعدهم بها ويريدون أن يسوقونهم إليها فإذا الملائة ترى العجب ف وجوههم قد علاها الحزن
العميق الصامت، فيقول لهم الملائة: "بل لا خوف عليم ولا أنتم تحزنون"، فيقولون: "ألا واله لو لم يحقّق
اله لنا النَّعيم الأعظم فإنّ حزننا عل النَّعيم الأعظم لهو أعظم من حزن الذين ظلموا أنفسهم"، فلم يدرك

ة البشرى فيقولون: {ار لهم الملائرة قولهم وما يقصدون فلعلّهم يقصدون نعيم الجنة! ومن ثم يالملائ
تَخَافُوا و تَحزنُوا وابشروا بِالْجنَّة الَّت كنتُم تُوعدُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ولن لا فائدة من بشرى الملائة لهم بالفوز بنعيم جنّة ربهم، مما أدهش ملائة الرحمن المقربين، وقالوا:
"فما خطب هؤلاء القوم وما سبب حزنهم؟ فما بالهم لم يفرحوا بجنات النَّعيم كما فرح بها كثير من

ة فهم هو أعظم من جنّات النّعيم؟"، مما أدخل الملائالمؤمنين؟ وما هو النَّعيم الأعظم الذي يرجون من رب
حشرهم إل الجنة! ومن ثم تم ساقوا إلالنار وأبوا أن ي ساقون إلحيرة من أمرهم! فلا هم من الذين ي
الرحمن وفداً من بين المتّقين، تصديقاً لقول اله تعال: {يوم نَحشُر الْمتَّقين الَ الرحمـٰن وفْدًا ﴿٨٥﴾}

صدق اله العظيم [مريم].

يتقدّمهم إمامهم حت وقِّفوا بين يدي الرحمن، وتأجل أمرهم إل حين، واستمر الحساب بين الأمم وكل نفسٍ
لَتما عنَفْسٍ م لك َّفتُوا وهن نَّفْسع ادِلنَفْسٍ تُج لك تتَا موي} :ه تعالتُجادل عن نفسها، تصديقاً لقول ال

وهم  يظْلَمونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وأما هؤلاء الوفد فانوا صامتين بين يدي ربهم، ومن ثم يبحث المشركون عن شفعائهم الذين كانوا
ياً لهم من دونهم ويقولون إنّهم شُفعاؤهم عند ربهم، كما ينتظر يعظِّمونهم ف الدنيا، ويتركوا اله حصر

المسلمون شفاعة محمدٍ رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم، وكما ينتظر النّصارى شفاعة رسول اله
المسيح عيس ابن مريم صلَّ اله عليه وآله وسلَّم. ومن ثم يتم إحضار جميع الأنبياء والمرسلين وأولياء
اله المقربين الذين كان يبالغ فيهم أتباعهم بغير الحق، ومن ثم حين يرونهم يعرفون أتباعهم الذين يبالغون
فيهم بغير الحق: {واذَا راى الَّذِين اشْركوا شُركاءهم قَالُوا ربنَا هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من دونكَ ۖ

فَالْقَوا الَيهِم الْقَول انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

:ه تعالم إن كنتم صادقين؟ وقال الم عند ربم فيشفعوا له فادعوهم يستجيبوا لومن ثم يقول لهم ال
{وقيل ادعوا شُركاءكم فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وراۇا الْعذَاب ۚ لَو انَّهم كانُوا يهتَدُونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله

العظيم [القصص].
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ومن ثم يوجه اله السؤال إل أوليائه الذين عظَّمهم أتباعهم بغير الحق، وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم وما
يعبدُونَ من دونِ اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا السبِيل ﴿١٧﴾ قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ
ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾}

صدق اله العظيم [الفرقان].

لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعالوقال ال ،ه أنّهم أمروهم بتعظيمهم بغير الحقر أولياء الفأن
بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر قَالو ۖ منَهيلْنَا بيفَز ۚ مكاوكشُرو نتُما مَانوا مكشْرا

شَهِيدًا بينَنَا وبينَم ان كنَّا عن عبادتم لَغَافلين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وأما طوائف أخرى فألقوا باللوم عل الأمم من قبلهم كونهم اتَّبعوهم الاتِّباع الأعم وهم كانوا عل ضلالٍ
مبين، وقال اله تعال: {قَال الَّذِين حق علَيهِم الْقَول ربنَا هـٰوء الَّذِين اغْوينَا اغْوينَاهم كما غَوينَا ۖ تَبرانَا

الَيكَ ۖ ما كانُوا ايانَا يعبدُونَ ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم [القصص].

فأما المقصود بقولهم: {ربنَا هوء الَّذِين اغْوينَا} ويقصدون أمةً قبلهم وهم آباؤهم الذين وجدوهم يعبدون
عباد اله الصالحين زلفاً إل اله، فاتّبعوهم بالاتّباع الأعم، ولذلك رفع القضية عل آبائهم الأمة الت كانوا
قبلهم وقالوا: {ربنَا هوء الَّذِين اغْوينَا} أي هؤلاء هم الذين كانوا السبب ف إغوائنا عن الحق، ومن ثم القول
بالجواب بالاعتراف وقالوا: {اغْوينَاهم كما غَوينَا} أي أغويناهم كما غوينا فبالغنا ف عبادك المرمين بغير
الحق حت دعوناهم من دونك، ومن ثم ألق الجواب عباد له المرمون وقالوا: {تَبرانَا الَيكَ ما كانُوا ايانَا

يعبدُونَ} صدق اله العظيم.

وأما طائفة أخرى فانوا يعبدون الملائة وهم ليسوا بملائة بل من شياطين الجن وكانوا يقولون لهم أنّهم
ملائة الرحمن المقربون، فيأمرونهم بالسجود لهم قربةً إل ربهم، ومن ثم يوجه اله بالسؤال إل ملائته

المقربين ويقول: {ويوم يحشُرهم جميعا ثُم يقُول للْمَئة اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ
انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وقال اله لهم: فادعوهم هل يستجيبون لم فيشفعوا لم عند ربم؟ فَدَعوهم ولم يستجيبوا لهم، ورأوا العذاب
لَو ۚ ذَابۇا الْعارو موا لَهتَجِيبسي فَلَم مهوفَدَع مكاءكوا شُرعاد يلقو} :ه تعالوتقطَّعت بهم الأسباب، وقال ال

انَّهم كانُوا يهتَدُونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [القصص].

فإذا بعبدٍ من عبيد اله يصرخُ شاكياً إل ربهم ظُلم هؤلاء القوم الذين أشركوا بربهم أنّهم ظلموه، ومن ثم
يزيدهم هماً بغم، وإنّما ذلك حت يستيئسوا من شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فينيبوا إل ربهم بعد أن
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اللَّـه َلوا ادرو ۚ لَفَتسا انَفْسٍ م للُو ككَ تَبنَاله} :ه تعالاستيئسوا من رحمة عبيده، تصديقاً لقول ال
موهم الْحق ۖوضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

شاكلته، فتم عبده ومن كان عل يرض إمام القليل من الآخرين حت عرض الرحمن عل يتم ومن ثم
عرض عليه الدرجة العالية الرفيعة ف الجنّة فيأب ومن ثم يزيده اله ويقول حت ولو جعلتك خليفة ربك
عل ملوت كل شء فيأب، ثم يزيده اله بأمره كن فيون فيؤيده بقدرته المطلقة بإذنه فيقول للشء كن
فيون فيأب، ومن ثم تعم الدهشة جميع عباد له الصالحين حت ملائة الرحمن المقربين ويقولون: "إذاً
ه عليه، فيا للعجب الشديد!" وأما الصالحون من الناس فظنّوا فا عرض الفما هو هذا النَّعيم الأعظم مم
ذلك العبد ظنّاً بغير الحق، وقالوا ف أنفسهم: "فأي نعيم هو أعظم مما عرض عليه ربه؟ بل كأنّ هذا العبد
يريد أن يون هو الرب! فما خطبه وماذا دهاه يرفض أن يون خليفة اله عل ملوت الجنة الت عرضها

السموات والأرض، بل خليفة اله عل ملوت اله جميعاً، فأي نعيم هو أعظم من ذلك الملوت كلّه، فيف
."!لّه فيأبه له الوجود كسخّر الي

فتظهر الدهشة الشديدة عل وجوههم من ذلك العبد حت شاهد زمرته الدهشة قد ازدادت عل وجوه
الصالحين وعمت الدهشة جميع الملائة المقربين، فإذا زمرة ذلك العبد يتبسمون ضاحين من دهشة عبيد
اله الصالحين والمقربين كونهم يعلمون بحقيقة اسم اله الأعظم، هو أن يون اله راضياً ف نفسه؛ وكيف
رحمته، فهم كذلك لديهم ما لدى إمامهم من الإصرار عل يدخل عباده ف نفسه؟ حت ه راضياً فون الي
تحقيق النَّعيم الأعظم من جنة النعيم. وإنّما يخاطب ذلك العبد ربه باسمه واسمهم جميعاً كون هدفهم واحد
ه له أن يخاطبه فله ولا ندّ له ولا يقبلون المساومة فيه شيئاً. وذلك العبد هو الوحيد الذي أذِن ال لا ثان
عباده كونه لن يشفع لهم عند ربهم فيزيدهم ضلالا إل ضلالهم؛ بل أذن اله له أن يخاطب ربه لون اله
:ه تعالون من الرحمن خطاباً، تصديقاً لقول التّقين لا يمليعلم أنّ عبده سيقول صواباً بينما جميع الم
{انَّ للْمتَّقين مفَازًا ﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾ وكواعب اتْرابا ﴿٣٣﴾ وكاسا دِهاقًا ﴿٣٤﴾  يسمعونَ

فيها لَغْوا و كذَّابا ﴿٣٥﴾ جزاء من ربكَ عطَاء حسابا ﴿٣٦﴾ رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما
ذِنَ لَها نم ونَ الَّمَتي  ۖ افةُ صئَالْمو وحالر قُومي موا ﴿٣٧﴾ يطَابخ نْهونَ ملمي  ۖ ـٰنمحالر

الرحمـٰن وقَال صوابا ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

وذلك هو العبد الذي أذِن له أن يخاطب ربه ف سر الشفاعة كونه لن يسأل من اله الشفاعة ولا ينبغ له؛ بل
له الشفاعة جميعاً، فليس العبد أرحم من اله أرحم الراحمين وإنّما يحاج ربه ف تحقيق النَّعيم الأعظم من
جنّته ولن يتحقّق ذلك حت يرض ف نفسه سبحانه. وذلك العبد الذي أذِن له الرحمن وقال صواباً هو العبد
الوحيد الذي علم بحقيقة اسم اله الأعظم، ومن ثم علَّم الناس به ومن ثم علم بحقيقة اسم اله الأعظم من
اتَّبعه من أنصاره قلباً وقالباً. وبما أنّه سوف يخاطب ربه بحقيقة الاسم الأعظم لأنّ فيه سر الشفاعة ولذلك
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أذِن له اله أن يخاطب ربه، وقال اله تعال: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه ۚ حتَّ اذَا فُزعَ عن
قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وقال أصحاب القلوب الت تَظُن أن يفعل بها فاقرة بعد أن سمعوا عفواً عنهم فذهب الفزع عن قلوبهم قالوا
{بِيرْال لالْع وهو ۖ ققَالُوا الْح} :وا عليهم زُمرة ذلك العبدرد ومن ثم {مبر اذَا قَالم} :ذلك العبد مرةلز

صدق اله العظيم، وهنا أدرك عبيد اله جميعاً حقيقة اسم اله الأعظم، وأدركوا سره المنون ف التاب،
ومن اله به عل قليل من عبيدٍ يحشُرهم اله عل منابرٍ من نور يغبطهم الأنبياء والشهداء عل ذلك المقام لهم
موي} :ه تعالالرحمن وفداً، تصديقاً لقول ال حشرهم إل رمون الذي يتمهم، أولئك هم الوفد المبين يدي رب

نَحشُر الْمتَّقين الَ الرحمـٰن وفْدًا ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وذلك هو الوفد المرم عل رؤوس الخلائق، ولل درجات مما عملوا، أولئك هم القوم الذي يغطبهم الأنبياء
من أن يستشهدوا ف ونوا من الشهداء كون هدفهم أسموالشهداء، وهم ليسوا بأنبياء ولا يطمعون أن ي

سبيل اله؛ بل يريدون أن تستمر حياتهم حت يتحقّق هدي البشر؛
أولئك هم القوم أحباب الرحمن الذي وعد اله بهم ف محم كتابه ف قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا

رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن يم
{﴾٥٤﴿ يملع عاسو اللَّـهو ۚ شَاءن يم يهتوي اللَّـه لكَ فَضۚذَٰل مئ َةمخَافُونَ لَوي و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي

صدق اله العظيم [المائدة].

أولئك هم القوم الذي يغبطهم الأنبياء والشهداء عل مجلسهم من ربهم، تصديقاً للحديث الحق عن محمد
رسول اله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ عن طريق الرواة الحق، وأخرج ابن أب الدنيا وابن جرير وابن
المنذر وأبو الشيخ وابن مردويه والبيهق عن أب هريرة رض اله عنه قال: قال رسول اله صل اله عليه
وسلم: [ إن من عباد اله عبادا يغبطهم الأنبياء والشهداء يوم القيامة بمانهم من اله. قيل: من هم يا رسول

اله؟ قال: قوم تحابوا ف اله من غير أموال ولا أنساب، وجوههم نور عل منابر من نور، لا يخافون إذا
خاف الناس، ولا يحزنون إذا حزن الناس]. صدق محمدٌ رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم.

وأخرج ابن أب شيبة والحيم الترمذي ف نوادر الأصول عن ابن مسعود رض اله عنه قال: قال رسول اله
صل اله عليه وسلم: [ إن للمتحابين ف اله تعال عمودا من ياقوتة حمراء ف رأس العمود سبعون ألف

غرفة، يضء حسنهم لأهل الجنة كما تضء الشمس أهل الدنيا، يقول بعضهم لبعض: انطلقوا بنا حت ننظر
إل المتحابين ف اله، فإذا أشرفوا عليها أضاء حسنهم أهل الجنة كما تضء الشمس لأهل الدنيا].

تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه بهم فأولئك هم القوم الذين وعد ال
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اللَّـه بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54].

فهل ترونه ذكر جنةً أو ناراً؟ وذلك لأنّ عبادتهم لربهم ه أسم العبادات ف التاب، فَقَدَّروا ربهم حق قدره
فلم يعبدوا اله خوفاً من ناره ولا طمعاً ف جنته بل {يحبهم ويحبونَه}. وبما أنهم احبوا اله حباً شديداً أعظم

ف هم حبيبهم قد رضن ربالوجود ما لم ي ء فش يف سيرضون بأيله فالوجود ك ف ءمن كل ش
نفسه؟ ألا واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه لو أنّ اله يخاطب أحد أنصار الإمام المهدي ويقول له: يا
عبد النَّعيم الأعظم لن يتحقّق رضوان ربك ف نفسه حت تفتدي عبيده فتُلق بنفسك ف نار جهنم! لقال:

[ ألا بعزتك وجلالك رب ما كنت ألق بنفس ف نار جهنم فداء لولدي فلذة كبدي ولنّك أحب إل نفس من
لين ومن الحور الطين والحور العين، فإذا لن يتحقق نعيمومن ولدي ومن كافة الأنبياء والمرس نفس
شهدُ كل عبد خلقته لعبادتك فوا شهدك ربا ّنار جهنم فإن ف بنفس ألق الأعظم من جنّتك حت

السماوات والأرض وكف باله شهيداً أنّ لن أمش إل نار جهنم مشياً بل سوف أنطلق إليها مسرعاً ما دام
ف ذلك تحقيق نعيم الأعظم فتون أنت رب راضياً ف نفسك لا متحسراً ولا غضباناً، وذلك لأنّ أحببتك
رب ومتعت وكل أمنيت وكل نعيم هو أن يون حبيب رب قد رض ف نفسه ولم يعد حزيناً ولا متحسراً
ولا غضبان، ولذلك لن يون عبدك راضياً ف نفسه أبداً حت تون أنت رب راضياً ف نفسك لا متحسراً ولا
حزيناً ولا غضبان، وذلك لأنّ أعبدُ نعيم رضوانك رب، فإذا لم تحقّق لعبدك ذلك فلم خلقتن يا إله؟ فإذا لم

تحقّق لعبدك النَّعيم الأعظم فقد ظلمت عبدك يا إله ولنّك قلت رب وقولك الحق: {و يظْلم ربكَ احدًا}
صدق اله العظيم [الهف:49].

وذلك لأنّ عبدك لا يستطيع ولا يريد أن يستطيع أن يقتنع بجنّة النَّعيم والحور العين، فأف لجنّة النَّعيم إذا لم
يتحقّق لعبدك النَّعيم الأعظم منها فلا حاجة ل بها شيئاً يا أرحم الراحمين. فيف يون عل ضلالٍ من اتّخَذَ
رضوان اله هو النَّعيم الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة؟ واعلم أنّ ف ذلك الحمة من خلق عبدك وكافة

.انته .[سبيلا ذلك إليك رب واتَّخذت عبيدك ولن أقبل بغير ذلك بديلا

ويا قوم، أقسم باله العظيم من يخلق العظام وه رميم أنّن ما أخبرتُم عن ذلك العبد الذي لو يخاطبه اله
أن يلق بنفسه ف نار جهنّم فداء حت يتحقّق النَّعيم الأعظم لنطق ذلك العبد بما قاله الإمام المهدي، وذلك
لأنّ علمت من اله من قبل أنّه من الذين سوف يستخلصهم اله لنفسه، فمنهم ذلك الرجل أول من دفع

الزكاة إل المهدي المنتظَر ف كافة البشر. ومن ثم قال عنه محمد رسول اله: [ ربح البيعة]. فصلّوا عليه
وسلموا تسليماً، فلا تحرجون من يون ذلك العبد من الأنصار وحتماً ستعرفونه من بعد الفتح المبين وآل

بيته المرمين؛ بل هو من آل بيت محمد رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم، بل هو من ذرية الإمام
الحسين بن عل بن أب طالب فإنّه ليعلم أنّ الإمام المهدي نطق بما سوف ينطق به لسانه.

ولربما شياطين البشر يقولون: "ماله المهدي المنتظَر يثن هذا الثناء عل ذلك الرجل؟ هل لأنّه أول من دفع
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إليه الزكاة المفروضة ف التاب؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله إنّه
سوف يعلم إنّك لمن الاذبين وأنّ ما ثناء ناصر محمد اليمان عليه نظراً لأنّه أول من قام بدفع فريضة

به الحق ف نفسه ما الزكاة إل المهدي المنتظر بل ثنائ عليه بإذن اله بالحق، فما يدرين بحقيقة عبادته لر
لم يفتن بعبادته الذي يعلم خائنة الأعين وما تُخف الصدور.

فأي خسارة يا قوم خسرها الذين أعرضوا عن اتّباع الإمام المهدي المنتظَر عبد النَّعيم الأعظم ناصر محمد
اليمان؟ فأي خسارة خسرها المعرضون من أمته ممن أظهرهم اله عل أمرنا ف عصر الحوار من قبل
الظهور؟ فأعرضوا عن تقديم البيعة والولاء والسمع والطاعة وشدّ الأزر لهذا الأمر الجلَل العظيم وإظهاره

للبشر؟ فأي خسارة خسروها؟ فما أعظم ندمهم.. فما أعظم ندمهم.. فما أعظم ندمهم!

ويا قوم إنّما أعظُم بواحدة، فلون هذا اللام نبا عظيم، فإما أنَّ ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي
إل صراط مستقيم، وأما أنَّ ناصر محمد اليمان مجنونٌ. فإذا كان مجنوناً فهذا يعن أنّه قد فقد عقله ولذلك
لن يستطيع أن يقيم الحجة عليم بل الحجة ستون لأول الألباب. فإذا كان هو وأولياؤه من أول الألباب

فحتماً سيغلبم ناصر محمد اليمان هو ومن اتَّبعه بآيات محمات بيناتٍ هن ام التاب ف القرآن العظيم.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..
أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عبد النَّعيم الأعظم .

_____________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
10 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

01:52 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

سؤال الإمام المهدي إل أمير النور ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الرسل من رب العالمين من أولهم إل خاتمهم وآلهم
الطيبين أجمعين ولا افرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين، السلام عليم أحبت الأنصار جميعاً

ورحمة اله وبركاته السلام علينا وعل عباد اله الصالحين..

وأما السؤال الذي يوجهه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل (أمير النّور) أحد الأنصار الذي أرجو من
اله أن يطهر قلبه تطهيراً، والسؤال هو: فهل لو أنَّ اله يؤتيك ملوت الدنيا والآخرة ويجعلك أحب عبدٍ
وأقرب عبدٍ إليه سبحانه ويؤتيك الدرجة العالية الرفيعة ف جنّة النّعيم فهل سوف ترض فتصبح فرحاً
مسروراً؟ فإذا كان الجواب منك: "اللهم نعم" فتقول: "وكيف لا أكون فرحاً مسروراً لو آتان رب ملوت
الدنيا والآخرة وجعلن أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ إليه وآتان الدرجة العالية الرفيعة ف الجنّة! فماذا أبغ بعد

ذلك؟". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أما أنا فالحق أقول وأقسم باله العظيم
رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنّ رب لا يرضين بذلك كله ما لم يتحقّق لعبده

النّعيم الأعظم من ذلك كلّه فيرض، وذلك لأنّ رضوان اله ف نفسه بالنسبة ل غايةٌ اناضل من أجل تحقيقها
وليست وسيلةً من أجل تحقيق الملك والملوت وجنّة النّعيم؛ بل رضوان اله ف نفسه بالنسبة ل غاية ومن

أجل ذلك أعيش، وذلك هو سر الإمام المهدي الذي تجهلون قدره ولا تحيطون بسره.

فتعال يا أمير النّور لنتدبر سوياً قول اله تعال: {وجاء من اقْص الْمدِينَة رجل يسع قَال يا قَوم اتَّبِعوا
الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ
﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ الرحمـٰن بِضر  تُغْن عنِّ شَفَاعتُهم شَيىا و ينقذُونِ ﴿٢٣﴾ انِّ اذًا
لَّف ضَلٍ مبِين ﴿٢٤﴾ انِّ آمنت بِربم فَاسمعونِ ﴿٢٥﴾ قيل ادخُل الْجنَّةَ ۖ قَال يا لَيت قَوم يعلَمونَ

﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [يس].

ه ما يريد فقتله قومه ومن ثمه قد بلّغه السبيل ال فقد وجدنا يا أمير النّور أنّ الرجل الذي غايته الشهادة ف
أدخله اله جنّته، فتجده فرحاً مسروراً، وقال اله تعال: {قيل ادخُل الْجنَّةَ ۖ قَال يا لَيت قَوم يعلَمونَ
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﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم، ومثله كمثل الذين يبتغون
الشهادة ف سبيل اله، فتب اله لهم الشهادة فأدخلهم جنّته، فتجدهم فرحين مسرورين بما آتاهم اله من

فضله. وقال اله تعال: {و تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اللَّـه امواتًا ۚ بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ ﴿١٦٩﴾
فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ
﴿١٧٠﴾ يستَبشرونَ بِنعمة من اللَّـه وفَضل وانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم
[آل عمران]. فهل تدري ما سبب فرحهم؟ وذلك لأنّه قد تحقّق الهدف بالنسبة لهم وه الجنّة الت عرفها اله

لهم، وبعد أن تحقّق الهدف الذي يرجون ولذلك تجدهم: {فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله} صدق اله
العظيم.

رِباضو} :ه فيما يلكلام ال ر فر والتفة بتركيزٍ شديد الفهم والتدبي ويا أمير النّور استجمع قواك الفر
لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما فَعززْنَا بِثَالثٍ فَقَالُوا انَّا

الَيم مرسلُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا ما انتُم ا بشَر مثْلُنَا وما انزل الرحمـٰن من شَء انْ انتُم ا تَذِبونَ ﴿١٥﴾
ن لَّملَئ ۖ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿ بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عملُونَ ﴿١٦﴾ وسرلَم ملَينَّا اا لَمعنَا يبقَالُوا ر

تَنتَهوا لَنَرجمنَّم ولَيمسنَّم منَّا عذَاب اليم ﴿١٨﴾ قَالُوا طَائركم معم ۚ ائن ذُكرتُم ۚ بل انتُم قَوم مسرِفُونَ
﴿١٩﴾ وجاء من اقْص الْمدِينَة رجل يسع قَال يا قَوم اتَّبِعوا الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا

وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ
نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحالر

نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر
ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم
صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ن فر تجد أنّ الرجل تحقّقت الفرحة لديه بدخوله الجنّة، فتجده فرحاً مسروراً ولر والتفومن بعد التدب
مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلر: {قر وتفالراحمين فرحاً مسروراً فتدب أرحم هنفس اللحظة لا تجد ال
نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي
السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ
ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ

﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

فأما الرجل فتجده فرحاً مسروراً وفخوراً. وقال اله تعال: {قيل ادخُل الْجنَّةَ ۖ قَال يا لَيت قَوم يعلَمونَ
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﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم، وأما اله أرحم الراحمين فتجده
لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حنفسه: {ي تحسراً يقول فحزيناً م
يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾}

صدق اله العظيم.

فتدبر مرةً أخرى إل الرجل الذي نال الشهادة فدخل الجنّة فور قتله وف نفس اللحظة انظر إل ما ف نفس
اله، فهل تجده كذلك فرحاً مسروراً؟ وقال اله تعال: {قيل ادخُل الْجنَّةَ ۖ قَال يا لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾
بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾ وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا
منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من

رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان
كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

إذاً باله عليك؛ بل استحلفك باله يا أمير النّور لو يميتُك اله فيدخلك جنّة النّعيم فهل سوف تون فرحاً
مسروراً بعد أن علمت بما ف نفس ربك اله أرحم الراحمين؟ فهل سوف تستمتع بالنّعيم والحور العين
ويقول ف وحزين روالفواكه والأعناب وغير ذلك من النّعيم العظيم وأنت تعلم أنّ حبيبك الرحمن متحس
ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حوالإنس يقول: {ي ة من عباده من الجنأم لنفسه عند هلاك ك
كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما
جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم؟ فإن قلت يا أمير النّور: "بل إنّ سوف أكون فرحاً

مسروراً بجنّة النّعيم، وما ل ولرب العالمين أن يون فرحاً مسروراً أم متحسراً وحزيناً فأهم شء لدي هو
وأبتغ نفس ء نفسش نفسه فأهم ه فولرضوان ال جنّته، وما ل فأدخلن ّعن أنّه رض تحقيق هدف
عليك عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي يرد جنّته". ومن ثم من ناره ويدخلن ينقذن ل ه علرضوان ال
ه يصدقك، وأما الإمام المهديه لا يخلف الميعاد فأصدِق الوأقول: لك ذلك، فإنّ ال ناصر محمد اليمان

فيقول:
أقسم باله العظيم الذي يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لا

ف وته أجمعين فيرضالنّعيم الأعظم من مل الدُّنيا والآخرة ما لم يحقّق ل ه يمينه فبما تمل رب يرضين
.ما أقول شهيدٌ ووكيل ه علنفسه، وال

ويدرك حقيقة قول الذين علموا علم اليقين حقيقة اسم اله الأعظم فأصبحوا لا يتّخذونه وسيلةً لتحقيق
الجنّة ولن يرضوا بها حت يحقّق اله لهم النّعيم الأعظم منها وهو رضوان اله ف نفسه فأصبح غايتهم

فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اه عبده بهم: {يالقوم الذين وعد ال أملهم، أولئك هم ومنته
يات اللَّـه بِقَوم يحبهم ويحبونَه اذِلَّة علَ الْمومنين اعزة علَ الْافرِين يجاهدُونَ ف سبِيل اللَّـه و يخَافُونَ
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لَومةَ ئم ۚ ذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة]، ولم
يتّخذوا رضوان اله وسيلةً؛ بل غاية.

ولربما يود أن يقاطعن أخ الريم أبو النّور ويقول: "ويا أخ فمن تون حت لا ترض إلا أن يرض اله
ف نفسه!". ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: لقد كتب اله عل نفسه للذين رض اله عنهم أن يرضيهم،

تصديقاً لقول اله تعال: {رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه ۚ ذَٰلكَ لمن خَش ربه} صدق اله العظيم [البينة:8].

فمنهم من يرض أن يون من أصحاب اليمين وذلك مبلغهم من العلم، ومنهم من لن يرض حت يون من
المقربين وذلك مبلغهم من العلم، وليس للإنسان إلا ما سع، والهدف يرسم من هنا يا أمير النّور من هذه
ىٰ ﴿٤٠﴾ ثُمري فوس هيعنَّ سا٣٩﴾ و﴿ عا سم انِ انسْل سن لَّياو} :ه تعالالحياة، تصديقاً لقول ال

يجزاه الْجزاء اوفَ ﴿٤١﴾ وانَّ الَ ربكَ الْمنتَه ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وإنّما ف الآخرة الجزاء، ومنهم من لن يرض حت يون من أصحاب الدرجات العل ف حب اله وقربه
وذلك مبلغهم من العلم، ومنهم من لم يرض حت يرض اله ف نفسه ولذلك خلقهم، ولن كيف يون اله
راضياً ف نفسه؟ فلا بدّ أن يدخل عباده ف رحمته ل يتحقّق الرضوان ف نفس الرحمن، فلا بدّ أن يدخل
عباده ف رحمته ل يحقّق نعيم قوم من عباده عبدوا ربهم كما ينبغ أن يعبدَ؛ وهم عبيد النّعيم الأعظم فلن
يرضوا إلا بتحقيق النّعيم الأعظم ف قلوبهم ومعتقدهم بقناعة تامة تامة تامة لا يفتنهم عن ذلك النّعيم الأعظم
ف نظرهم أي ملكٍ وملوتٍ مهما كان ومهما يون، فأصدَقوا اله فأصدَقَهم. فيف يظلمهم ولا يحقّق لهم

اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح} :ه تعالك أحداً! تصديقاً لقول الرب النّعيم الأعظم؟ سبحانه ولا يظلم
ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [سبأ:23].

وذلك لأنّهم يعلمون أنّ اله لن يظلمهم ف عدم تحقيق نعيمهم الأعظم، ولذلك أجابوا الأمم الذين تفاجأوا بما
سمعوا ممن له الشفاعة جميعاً ‐ اله رب العالمين ‐ من ربهم مباشرةً فتفاجأت الأمم فقالوا لعبيد النّعيم

الأعظم: {قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم.

الماض هم حبيبهم الرحمن الرحيم برغم كثرة ذنوبهم فون الآن ويعلم بهم ربأراهم يب ّه كأنوتال
ره علهم وأدركوا كم مدى تحسونه فأدركوا مدى رحمة ربهم ويحبه قوم يحبنّهم من أحباب الحيق، ولالس
عباده لونه أرحم الراحمين، ومدى تحسره عل عبده لهو أعظم من تحسر الأم عل ولدها لو يلق به ف نار
جهنّم حت ولو عصاها الدهر كله، فتصور كم مدى حسرتها عل ولدها حين رأته يصرخ ف نار الحريق!
فما بالك بحسرة من هو أرحم منها يا أمير النّور؟ فانضم معنا لتحقيق النّعيم الأعظم إن كنت تحب اله

دخل عباده في نفسه حت ون راضياً فه لن يء، وعليك أن تعلم أنّ الل شك لالأعظم من حب ببالح
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رحمته، فهيا بنا نبدأ بتحقيق هذا الهدف العظيم بادئين بإنقاذ أمتنا الت نحيا فيها حت نجعلهم أمةً واحدةً
عل صراط مستقيم، فنصبر عل أذاهم مهما كان ومهما يون فلا ندعو عليهم لأنّنا لو دعونا عليهم فنُعتبر قد
فشلنا ف تحقيق هذا الهدف العظيم، لأنّنا لو ندعو عليهم فحتماً سوف يجيبنا اله فيهلهم فيورثنا الأرض من

بعدهم تصديقاً لوعده الحق، ولن يا أمير النّور فما الفائدة لو يجيب اله دعوتنا عليهم فيقول: {يا حسرةً
منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلع

الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

إذاً لو فعلنا فقد فشلنا ف تحقيق الهدف فبدل أن نجلب السعادة ف نفس اله والفرحة بتوبة عباده جلبنا
الحزن والحسرة لو يهلهم اله بسبب دعائنا عليهم: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا
حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وعليه فإنّ أشهدُ اله والأنصار السابقين الأخيار عبيد النّعيم الأعظم أنّ متنازل عن إجابة دعائ عل عبيد
اله جميعاً لأنّ لربما ينفدُ صبري فأدعو عليهم، ولذلك رجوت من رب أن لا يجيب دعوت عليهم؛ بل يجيب
دعائ لهم بالنجاة والهدى إل الصراط المستقيم خصوصاً الذين لو علموا بالحق لاتّبعوه، وذلك ل يتحقّق
جيل الإمام المهدي ه وجودك فن من الشاكرين أن قدّر الالذي أعيش من أجله يا أمير النّور، ف هدف
المنتظَر الحق من ربك، وكن من الشاكرين أن قدّر اله لك العثور عل دعوة المهدي المنتظر ف عصر

الحوار من قبل الظهور، وطهر اله قلبك حبيب ف اله تطهيراً كون أراك مقتنعاً ف أشياء وأخرى لم تقتنع
بها بعد فتصمت، وأرى خطاباتك ثم أعلم أنّه توجد هناك أشياء لم يطمئن لها قلبك بعد وتاد أن تُبديها لنا
أحياناً وتخفيها تارةً اخرى، ولا ألوم عليك ولن اللوم أن تتمها ف نفسك، فلربما لو تبديها تجد لدينا بإذن

اله ما يزيل الشكّ باليقين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي

___________________



12-08-2010 لا أجد فرقا ف كتاب اله بين الحول والسنة والعام ..  273

n-ye.me/6655 1210/1831

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
12 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

03:32 صباحاً
___________

لا أجد فرقاً ف كتاب اله بين الحول والسنة والعام ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
الحمد له و الصلاة و السلام عل رسول اله و عل اله و صحبه اجمعين و عل الامام المهدي الحق

ناصر محمد اليمان اما بعد
لو كان الامام ناصر محمد اليمان و قالوا ل عن الامام ناصر محمد اليمان احد اصدقائ فقد سئلن

المهدي المنتظر حقا فلما لا يجاوب عل هذا السؤال و هو ما الفرق بين السنة و العام فارجوا من الامام
ناصر محمد اليمان ان يجاوب عل هذا السؤال مع العلم انهم قالوا ل لو جاوب امامك عل هذا السؤال

نصدقه و السلام عليم و رحمة اله و بركاته اخوكم احمد

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
سلام اله عليم أحبت الأنصار وجميع المسلمين، وتقبل اله صيامم وقيامم وطهر اله قلوبم وهداكم إل الصراط

المستقيم وشهر مبارك علينا وعليم؛ شهر رمضان الذي انزل فيه القرآن فتزودوا فإنّ خير الزاد التقوى.

ويا أيها السائل الريم، لم نجد فرقاً بين السنين والأعوام ف التاب، وإنّما الاسم مؤنث ومذكر، فأما المذكر فالعام والمؤنث
ف الُهصفو نهو َلنًا عهو هما لَتْهمح هدَيالانَ بِونسنَا ايصوو} :ه تعالنة وجميعهم يشيران لحولين كاملين، قال الالس فه
عامين انِ اشْر ل ولوالدَيكَ الَ الْمصير ﴿١٤﴾وان جاهدَاكَ علَ ان تُشْرِكَ بِ ما لَيس لَكَ بِه علْم فََ تُطعهما ۖوصاحبهما

ف الدُّنْيا معروفًا} صدق اله العظيم [لقمان:15-14].

نعضري دَاتالالْوو} :ه تعاله بالمقصود بالعام أنّه سنتان أي حولان اثنان أي عامان اثنان، وقال العلّمنا الهذه الآية ي وف
اودهن حولَين كاملَين ۖ لمن اراد ان يتم الرضاعةَ} صدق اله العظيم [البقرة: 233].

فتبين لنا أنّ الحولين هما العامان والعامان هما السنتان. وكذلك نجد فتوى أخرى ف كتاب اله أنّ السنين ه الأعوام، وقال

اله تعال: {ولَقَدْ ارسلْنَا نُوحا الَ قَومه فَلَبِث فيهِم الْف سنَة ا خَمسين عاما فَاخَذَهم الطُّوفَانُ وهم ظَالمونَ ﴿١٤﴾} صدق

اله العظيم [العنبوت].
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ويا عجب لهؤلاء الذين جعلوا التّصديق بشأن الإمام المهدي إجابة عل هذا السؤال وأعرضوا عن كثيرٍ من
بيان علم التاب ذكرى لأول الألباب!

. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
12 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

06:59 مساء
ـــــــــــــــــــ

فاحذروا هجر البيان الحق للذِّكر فإنّه النور الذي يشحن قلوبم بالنور ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، السلام علينا وعل عباد اله
الصالحين..

سلام اله عليم أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور ورحمة اله
عليم وعل آل بيوتم ومن صلح من ذرياتم، كل عام وأنتم طيبون وعل الصراط المستقيم ثابتون

وتزيدكم آيات التاب إيماناً وعل ربم تتوكلون، ونحيطم علماً أنّ من صدّق فاتَّبع الإمام ناصر محمد
اليمان وبايعه ومن ثم هجر تدبر البيان الحق للذّكر للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بغير عذرٍ أنّه سوف

.ومن ثم توسوِس له الشياطين بغير الحق ينطف شيئاً فشيئاً حت من قلبه النور فيتلاش يخف

م بالنور، وكلما قرأتم بياناً للإمام المهديللذّكر فإنّه النور الذي يشحن قلوب فاحذروا هجر البيان الحق
المنتظَر جديداً فسوف تجدون أنّ يقينم وإيمانم بالحق من ربم يزداد نوراً حت يون بصركم حديداً

بالبيان الحق للقرآن المجيد. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما الْمومنُونَ الَّذِين اذَا ذُكر اللَّـه وجِلَت قُلُوبهم واذَا
تُليت علَيهِم آياتُه زَادتْهم ايمانًا وعلَ ربهِم يتَوكلُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

دًى إلللقرآن بالقرآن ه المبين كونه يزيدكم البيان الحق الحق م علّم أنم من ربوهذا هو البرهان ل
هداكم من قبل فيزداد نور البصيرة ف قلوبم يوماً بعد يوم، فلما تدبرتم وتفرتم ف بيان المهدي المنتظَر
الحق للذّكر القرآن العظيم تجدون أنّ النور يستقوي ف قلوبم أكثر فأكثر، ولن حين تهجرون زيارة البيان
شأن المهدي م فَشفي م الشيطان بغير الحقعظيم فيوسوِس ل م خطرللذّكر بغير عذرٍ فذلك علي الحق
المنتظَر ناصر محمد اليمان فتنقلبوا عل أعقابم بعد إذ كنتم مهتدين، فاحذروا واعلموا أنّ اله يحول بين
المرء وقلبه فلا تركنوا إل أنّم قد اهتديتم إل الحق وأنّه قد تبين لم أنّ المهدي المنتظَر هو ناصر محمد

اليمان وقض الأمر، فتقولون: "فلا داع لمتابعة البيان الحق للذّكر". فاحذروا الهجر للبيان الحق للذِّكر إلا
أن تونوا معذورين فاله أعلم بم، وقال اله تعال: {وما كانَ اللَّـه ليضل قَوما بعدَ اذْ هدَاهم حتَّ يبين لَهم

ما يتَّقُونَ ۚ انَّ اللَّـه بِل شَء عليم ﴿١١٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
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وقال اله تعال: {فَلَما زَاغُوا ازَاغَ اللَّـه قُلُوبهم ۚ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الْفَاسقين} صدق اله
العظيم[الصف:5].

وإذا هجرتم زيارة البيان الحق للقرآن فأضعف الإيمان يبق اللسان رطباً بذكر اله فتونوا ف مأمن لون
نور الهدى سوف يبق ف قلوبم ولن يضعف حت ولو هجرتم موقع المهدي المنتظَر بعذرٍ شرع فلا حرج
عليم شرط أن يبق اللسان رطباً بذكر اله ل يستمر شحن النور إل قلوبم من اله؛ نعم المول ونعم
النصير يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه النشور إنّه بعباده لخبير بصير وإل اله تُرجع الأمور.

فلا تتّخذوا القرآن مهجوراً أحبت ف اله، ألا وإنّ بيان المهدي المنتظَر للقرآن العظيم نور يشرح به اله
الصدور فيزيدهم بالبيان الحق نوراً فتخشع قلوبهم وتدمع أعينهم مما عرفوا من الحق من ربهم فيقولون:
خرج البشر من الظلمات إلالمنتظَر لي عث المهديفها هو قد ب ،نا إنّ وعد ربنا كان مفعولاسبحان رب"

النور، فيف كنّا نقرأ القرآن من قبل أن يأتينا من غير تدبرٍ ولا تفرٍ ولذلك كأنّه جاء المهدي المنتظَر بقرآنٍ
جديدٍ وما جاء بجديدٍ؛ بل ابتعثه اله ليعيد المسلمين ومن تبعهم من العالمين إل منهاج النّبوة الأول، إنّ

وعد ربنا كان مفعولا فيتم اله بعبده نوره ولو كره المجرمون ظُهوره".

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

__________
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[لمتابعة المشاركة الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6657

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
12 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

07:11 صباحاً
ــــــــــــــــ

مباركٌ عليم شهر رمضان الذي انزل فيه القُرآن ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
أحبت الأنصار السابقين الأخيار، سلام اله عليم ورحمته وبركاته ومبارك عليم وعل جميع المسلمين
بوا إلهذا الموقع المبارك، وتقر نزل فيه القرآن فاستغلوه بتلاوة قرآنه وتدبروا بيانه فشهر رمضان الذي ا
اله يقربم إليه وأنفقوا مما رزقم اله يزدكم من فضله ف الدُنيا ولم ف الآخرة أجر عظيم، واعفوا عن
الناس يعفو عنم اله، واجعلوا هدى البشر نَصب أعينم ومبتغ سعيم وتمنّوا لهم الهدى أحب إل اله

من أن تتمنّوا لهم الموت وهم كافرين وكونوا رحمةً للعالمين.

يا معشر الأنصار المرمين، أحبم اله وقربم وفتح اله عليم أبواب فضله ورحمته؛ إنّ رب سميع
مجيب، وغفر اله لم وللإمام المهدي معم، وثبتن اله وإياكم عل الصراط المستقيم، واعلموا أنّ اله
يحول بين المرء وقلبه فلا تثقوا ف أنفسم وسلوا اله التثبيت لقلوبم إنّه هو السميع العليم وهو الغفور
الرحيم، فلا تناموا وف قلوبم شء من الحقد عل مسلم وطهروا قلوبم من الحقد والحسد يشرح اله

صدروكم ويصلح اله بالم فيثبت أقدامم ويغفر اله ذنوبم إنه هو الغفور الرحيم، فلا تنسوا أنّ اله العفو
الحليم يحب الحلم والعفو عن عباده.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ّنه، ولقضايا ومشاكل أسرية وقبلية فأنشغل عن الموقع ما شاء ال بحل مشغول م كونوالمعذرة من
أعود إليم بشغفٍ ولهفة شديدة، ولن أنساكم بإذن اله ولن ننس الباحثين عن الحق لون هداهم مضمون

ما داموا يبحثون عن الحق ويريدون أن يتّبعوه فحق عل اله أن يهديهم إليه، آمين يا أرحم الراحمين
ه قلوبهم تطهيراً إنّ ربر اله صيامهم وقيامهم وطهجميع المسلمين وتقبل ال ومبارك شهر رمضان عل

.رحيم غفور

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6657
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6657
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.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
_____________
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- 22 -
الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
13 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

03:39 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

سلام اله عليم، وشهر مباركٌ عليم وعلينا معم وجميع المسلمين..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
إمامنا الناصر لمحمد عليه الصلاة والسلام شهر فضيل علينا وعليم وعل الأمة الإسلامية أجمعين.

عندي استفسار بسيط وأرجو أن يتسع صدرك رحابة عل وترد عل وهو إذا لم ين له إخوة فالسدس المتبق هل يعاد

توزيعه عل الورثة أم إنه يذهب إل بيت مال المسلمين أم إن هنالك تفصيلا آخر. والسلام عليم ورحمة اله.

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

أخ السائل الريم ، سؤالك هو إذا لم ين للمتوف إخوة وترك أبوين وله ولدٌ واحدٌ فإل أين يذهب
السدس؟ والجواب: عليك أن تعلم أنّ ذلك السدس إذا لم ين له إخوة فإنّه يذهب إل إخوته من أمه إن
وجدوا، فإذا ليس له إخوة من أمه فإنّه ف هذه الحالة يعود للوارث الأصل وهو الولد، بمعن أننا نخرج

نصيب أبويه المرقوم من التركة وهو سدس الأب وسدس الأم، ومن ثم نعط المتبق للولد سواء يون ذكراً
جميع الحالات إذا غاب الورثة الفرعيين فإن باق ف فذريته هم الورثة الأصليين ولهم المتبق ،نثأم ا

التركة يعود لذرية المتوف، ولن نستطيع أن نقوم يتوزيعه عل الورثة فما أنزل اله بذلك من سلطانٍ، فتذكر
أنه برغم غياب جميع الورثة الفرعيين إلا الأبوين فلن نجد أنّ اله زاد الوالدين أكثر من نصيب السدس بل
ذهب الأولاد بثلث التركة حت ولو كن اثنتين من الإناث فذهبن بثلث التركة ولم يزد لأبويه عن السدس مع
:ه تعالل منهم السدس. تصديقاً لقول الذلك لأبويه لونون واحداً أو فوق اثنين فوجود الأولاد سواء ي
انَتنْ كاكَ وا تَرثُلُثَا م نفَلَه ناثْنَتَي قفَو اءسن ننْ كفَا نينثَيظِّ الاح ثْلرِ ملذَّكل ملادِكوا ف هال ميوصي}
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واحدَةً فَلَها النِّصف وبويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ انْ كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم
[النساء:11].

فهل وجدت أنّ اله زاد أبويه عن السدس لل منهما سواء يون الأولاد واحداً أم اثنين؟ فذلك لأبويه
السدس، وإنما النصف للولد الواحد مع وجود الإخوة مع الأبوين، ولن إذا وجدت الزوجة فهنا يختلف
تقسيم الميراث فلا نصيب للإخوة بل نقوم بإخراج نصيب أبويه وزوجته ومن ثم نعط أولاده باق التركة

فلن نستطيع أن نزيد الزوجة زيادةً عن الثُمن مع وجود الأولاد، وذلك لأن الذين يقولون عل اله ما لا
يعلمون سيقولون ما دام الإخوة حرموا من الميراث بسبب وجود الزوجة فإن السدس المتبق يذهب

للزوجة فيزيدوها عن النصيب المحدد لها ف محم كتاب اله الثُمن مع وجود الولد. وأعوذُ باله أن أقول
عل اله ما لم أعلم فلن نستطيع أن نزيدها عن الثمن المحدد لها ف محم كتاب اله ثمن إجمال التركة،
بل إذا وجدت الزوجة والأولاد والأبوين فلا وِرث للإخوة بل يتم استخراج نصيب كل من الورثة الفرعيين
حسب تقسيم اله بينهم ف محم كتابه، ومن ثم نؤت باق التركة للورثة الأصليين سواء يونون واحداً أو

.أكثر ذكراً أم أنث

وسلام عل المرسلين ، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ



13-08-2010 أحبت الأنصار خذوا حذركم من الجاهلين ..  277

n-ye.me/6713 1218/1831

الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
13 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

02:37 صباحاً
ـــــــــــــــــ

أحبت الأنصار خذوا حذْركم من الجاهلين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
سلام اله عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار، فلا تدلوا بعناوينم ف الموقع العام إلا لإمامم الأمين
عل سركم وعناوينم عل الخاص، وتاله لا أخش عليم من الافرين بالقرآن العظيم بل أخش عليم

من المسلمين الذين يزعمون أنّهم بالقرآن مؤمنون. وبعث اله الإمام المهدي ليدعوهم إل الاحتام إليه فإذا
ۚ ثَلم لن كآنِ مـٰذَا الْقُره لنَّاسِ فنَا لبرلَقَدْ ضو} :ه تعالوقال ال ،معرضون إلا من رحم رب هم عن الحق

ولَئن جِىتَهم بِآية لَّيقُولَن الَّذِين كفَروا انْ انتُم ا مبطلُونَ ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الروم].

ولن يستجيب لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إلا من كان من المسلمين حقاً، تصديقاً لقول
اله تعال: {فَانَّكَ  تُسمع الْموتَ و تُسمع الصم الدُّعاء اذَا ولَّوا مدْبِرِين ﴿٥٢﴾وما انت بِهادِ الْعم عن

ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الروم].

وبدأ الدين غريباً بنزول القرآن العظيم، وكان الدّعاةُ إليه يخافون أن يتخطّفهم الناس فآواهم اله وأيدهم
بنصره، وها هو اليوم يعود غريباً والمستجيبون إل اتّباعه كذلك يخافون أن يتخطّفهم الناس ثم يؤويهم ربهم

يلقَل نتُمذْ اوا اراذْكو} :ه تعاله لا يخلف الميعاد وقال الالعالمين، إنّ ال دهم بنصره ويظهرهم علويؤي
مستَضعفُونَ ف ارضِ تَخَافُونَ ان يتَخَطَّفَم النَّاس فَآواكم وايدَكم بِنَصرِه} صدق اله العظيم [الأنفال:26].

وإنّ الإمام ناصر محمد اليمان حريص عل أنصاره من أذى الجاهلين الذين لا يعلمون من المسلمين، ولا
روا دعوة الإمام ناصر محمد اليمانه لو تدبه وإنّا إليه لراجعون. وتالالعظيم، إنّا ل ه العلقوة إلا بال

لوجدوا أنّ دعوة الإمام ناصر محمد اليمان إن نفعت الإسلام والمسلمين والناس كافّة فلن تضرهم دعوة
الإمام ناصر محمد اليمان لونه يدعو إل السلام العالم بين شعوب البشر وعدم ظلم الإنسان لأخيه

الإنسان، ويدعو المسلمين إل معاملة الافرين والقسط إليهم وإكرامهم والإحسان إليهم، ويحرم إيذاء الفار
بحجة كفرهم، ويفت أنّه لا إكراه ف الدين، ويحبب الناس ف الإسلام والمسلمين ورحمة للعالمين، وينصح
المسلمين بالدّعاء لهدى الافرين بدلا عن الدّعاء لهم بالهلاك إلا الذين يحاربون الإسلام والمسلمين، فونوا

رحمة للعالمين واصبروا حت يأت نصر اله، ألا إنّ نصر اله قريب لا مبدّل للمات اله.
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ولا أعلم أنّ اله سيظهر الإمام المهدي المنتظَر بقتال البشر بل بآية تأتيهم من السماء فتظل أعناقهم من
هولها لخليفة اله خاضعين، تصديقاً لقول اله تعال: {ان نَّشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها

خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعاله عن تلك الآية، وقال الومن ثم أفتاكم ال
النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وذلك عذاب يوم عقيم كفانا اله شره برحمته وجميع المسلمين والناس أجمعين إلا الذين هم للحق كارهون
فأفوض أمرهم لربهم فهو أرحم بهم من عبده وإل اله ترجع الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديأخوكم خليفة ال

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
14 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

11:05 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6752

ــــــــــــــــــــــ
فتوى الإمام المهدي إل جميع عبيد النعيم الأعظم ..

{ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} يمحالر منحالر هال مبِس
صدق اله العظيم [المائدة:54].

من الإمام المهدي عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان إل هذه الأمة المعدودة ف التاب لبعث الإمام
المهدي عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان، لقد أيدن اله بأعظم آية ف التاب عل الإطلاق فآثر اله
بتعريف تلك الآية للبشر المهدي المنتظر عبد النّعيم الأعظم؛ ألا وه حقيقة اسم اله الأعظم، ولماذا يوصف

هذا الاسم بالأعظم؟ ومن ثم يعلّمم الإمام المهدي (عبد النّعيم الأعظم ) بأنّه ليس المقصود أنّ اسم اله
ه الحسنقون بين أسماء الالأعظم هو أعظم من أسمائه الأخرى كما يزعم الذين لا يعلمون؛ الذين يفر

سبحانه وتعال علواً كبيراً، فقد نهاكم أن تفرقوا بين أسمائه الحسن. وقال اله تعال: {قُل ادعوا اللَّـه اوِ
ادعوا الرحمـٰن ۖ ايا ما تَدْعوا فَلَه اسماء الْحسنَ} صدق اله العظيم [الإسراء:110].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو إذاً: فلماذا يوصف اسم اله الأعظم بالأعظم؟ ونرر السؤال، فما دام اسم اله
الأعظم هو ليس أعظم من أسماء اله الأخرى فلماذا يوصف بالأعظم؟ ومن ثم تجدون الجواب ف قلوبم آية
التصديق للبيان الحق للمهدي المنتظر عبد النّعيم الأعظم أنّ ذلك الاسم قد جعله اله صفة رضوان الرحمن

عل عبيده يستشعرون حقيقته محسوسة ف قلوبهم بين جوانحهم حين تخشع قلوبهم لذكر ربهم فتدمع
أعينهم مما عرفوا من الحق والحق هو اله لا إله غيره ولا معبود سواه، والنعيم الأعظم والأكبر هو ف حقيقة
رضوان اله عل عباده. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها

يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَٰل ۚ ربكا اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها
﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم[التوبة].

فتبين لم أنّ حقيقة رضوان اله عل عباده هو النّعيم الأعظم من جنّته. تصديقاً لحديث محمدٍ رسول اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6752
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6752
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الحق صل اله عليه وآله وسلم، قَال رسول اله صلَّ اله علَيه وسلَّم: [انَّ اله يقُول هل الْجنَّة: يا اهل
ا لَمتنَا مطَيعقَدْ او ضنَر  ا لَنَامقُولُونَ: و؟ فَي يتُمضر لقُول: هك ! فَيدَيعسنَا وبكَ ريقُولُونَ: لَبنَّة ! فَيالْج

لحا :كَ ؟ قَالذَل نل مفْضء اَش ياو با ركَ! قَالُوا: يذَل نل مفْضا مُتطَيعنَا اقُول اخَلْقك! فَي ندًا محا طتُع
علَيم رِضوان فََ اسخَط علَيم بعده ابدًا] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

إذاً يا قوم إنّ ذلك هو النّعيم الذي ألهاكم عن تحقيقه التاثر ف الحياة الدنيا وزينتها ورضيتُم بها فألْهتْم عن
قَابِرالْم تُمزُر َّت١﴾ ح﴿ اثُرَّالت ماكلْها} :ه تعالم، لقول المة من خلقالح النّعيم الذي يوجد فيه سر

يمحۇنَّ الْج٥﴾ لَتَر﴿ينقالْي لْمونَ علَمتَع لَو َّونَ ﴿٤﴾ كلَمتَع فوس َّك ونَ ﴿٣﴾ ثُملَمتَع فوس َّ٢﴾ ك﴿
﴿٦﴾ ثُم لَتَرۇنَّها عين الْيقين ﴿٧﴾ ثُم لَتُسالُن يومئذٍ عن النَّعيم ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [التاثر].

اللَّـه نم خَطبِس اءن بمك انَ اللَّـهورِض عاتَّب نفَما} :ه تعالسألون؟ وقال الفما هو النّعيم الذي عنه سوف ي
وماواه جهنَّم ۚ وبِىس الْمصير ﴿١٦٢﴾ هم درجات عندَ اللَّـه ۗ واللَّـه بصير بِما يعملُونَ ﴿١٦٣﴾} صدق

اله العظيم[آل عمران].

إذاً الحمة من خلق العبيد هو ل يتّبعوا رضوان اله فهم له عابدون، ونعم العبيد عبيد رضوان ربهم عليهم
ه راضياً فون اله عليهم فحسب؛ بل يريدون أن يتفوا برضوان اله الذين لم يمنهم درجةً عند ال وأعظم
نفسه؛ أولئك هم العبيد الذين نالوا أعظم درجة ف حب اله، وسبب عدم اكتفائهم برضوان اله عليهم فقط
بل يريدون أن يون حبيبهم راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم فأصبح

بذلك فإنّ له عنه اكتف ه رضه بالنسبة لهم هو غاية وليس وسيلة وذلك لأنّ الذي إذا علم أنّ الرضوان ال
هدف من ذلك ويريد أن يقيه اله ناره فيدخله جنته، وبما أنّه تحقّق هدفهم المرجو تجدونهم رضوا بما آتاهم
اله من فضله ويستبشرون بالذين لم يلحقوا بهم من خلفهم ألا خوف عليهم ولا هم يحزنون، تصديقاً لقول

و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينفَرِح} :ه تعالال
هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

:ه تعالقول ال ه بما وعدهم فقابل الفوز بجنّته فأصدقهم الهم مأولئك هم الذين باعوا أنفسهم وأموالهم لرب
{انَّ اللَّـه اشْتَرىٰ من الْمومنين انفُسهم واموالَهم بِانَّ لَهم الْجنَّةَ} صدق اله العظيم [التوبة:111].

ولم يفرض اله عل عبيده أن لا يرضوا حت يون راضياً ف نفسه؛ له البرياء ف السماوات والأرض وهو
العزيز الحيم، ولم يلُم اله عليهم ورض اله عنهم ورضوا عنه، ولن أنصار الإمام المهدي عبد النّعيم
الأعظم قلباً وقالباً هيهات هيهات أن يرضوا بنعيم الجنة أبداً حت يحقِّق اله لهم النّعيم الأعظم من جنّته
فيون ربهم راضياً ف نفسه، وذلك لأنّ الخبير بالرحمن ف محم القرآن قد أخبرهم عن حال ربهم أنّه
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حزين ومتحسر عل عباده الذين أهلهم من غير ظلم لهم حت إذا أهلهم بسبب تذيب الحق من ربهم من
ثم يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم

من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثم توقّف قوم يحبهم ويحبونه عن القراءة برهةً للتفير بحزنٍ عميق، وقالوا ف أنفسهم: "وكيف نون
سعداء ف جنة النّعيم ومن أحببنا حزين ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟! هيهات هيهات.. فيف
يسعد أحباب اله بعد أن علموا أنّ ربهم حبيبهم ليس بسعيدٍ بل حزين ومتحسر ف نفسه عل عباده الذين
نفسه حت ه فنفسه؟ فلن يتحقّق رضوان ال ون راضياً فظلموا أنفسهم؟" ومن ثم يقولون: "وكيف ي

ه فه الذين ظلموا أنفسهم هم أكثر من الشاكرين، تصديقاً لفتوى العباد ال نرحمته، ول ل عباده فدخي
محم كتابه {وقَليل من عبادِي الشَّور ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ:13]".

ومن ثم يرون تحقيق هذا الهدف صعب المنال وياد أن يون مستحيلا ف نظرهم ومن ثم يتذكرون مرة
ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي} :ه تعالأخرى قول ال
اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله

العظيم [يس].

ومن ثم ينسون رؤوسهم بين يدي ربهم وهم لا يزالون ف الدنيا ويقولون: إذاً لماذا خلقتنا يا إله العالمين،
فإذا لم يتحقّق رضوانك ربنا ف نفسك، فلماذا خلقتنا؟ فيف تريدنا أن نرض بنعيم جنتك بعد أنْ علَّمنا

الإمام المهدي الخبير بالرحمن أنّ حبيبنا الرحمن ليس بسعيدٍ ف نفسه وأنّه متحسر عل عباده الذين أهلهم
وكانوا كافرين أعظم من تحسر الأم عل وليدها؟ وذلك لأن اله هو أرحم الراحمين.. وبرغم أنّه لم يهلك
الافرين برسل ربهم بظلم منه سبحانه بل بسبب ظلمهم لأنفسهم لأنّهم كذبوا برسل ربهم إليهم ليغفر لهم

ويرحمهم فذّبوهم الذين لا يعلمون، ورغم ذلك يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا
يعما جلَّم لن كاونَ ﴿٣١﴾ وجِعري  هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي بِه

لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

فقد ذهب الغضب من نفس الرب عن القوم الذي انتقم منهم ولن أعقب ذلك تحسراً ف نفسه وحزناً عميقاً
أيديهم، وقال كل وا علضهم وتألّموا تألّماً شديداً وعمن رب ذيبهم بالحقت كونهم قد أصبحوا نادمين عل
نع لَّنض٢٨﴾ لَّقَدْ ا﴿ ًينًا خَلَُذْ فتَّخا لَم تَنلَي َلَتيا و٢٧﴾ ي﴿ ًبِيولِ سسالر عم اتَّخَذْت تَنمنهم: {لَي

الذِّكرِ بعدَ اذْ جاءن ۗ وكانَ الشَّيطَانُ لْنسانِ خَذُو ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ولذلك ذهب الغضب من نفس الرب ولنّه لم يعقبه الرضا عليهم؛ بل عقب الغضب الحزن والحسرة عليهم
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ف نفس ربهم فور الانتقام منهم كما ترون ذلك ف محم كتاب اله القرآن العظيم: {ان كانَت ا صيحةً
واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾

الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

أخبار القرآن العظيم وما يقول ف ه، إن كنتم تسألون عن حال الرحمن فقد رأيتم حاله فإذاً يا أحباب ال
نفسه بعد إهلاك جميع الأمم الافرين برسل ربهم فيقول فور إهلاكهم: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثم يتفر القوم الذين يحبهم اله ويحبونه ويقولون: وكيف نون سعداء بجنة النّعيم ما لم ين حبيبنا
الرحمن راضياً ف نفسه وليس متحسراً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ ولن يتحقق رضوان اله

صراط مستقيم. ومن ثم يصبح هدفهم هو ذات هدف المهدي ةً واحدةً عليجعل الناس أم نفسه حت ف
المنتظَر ويريدون من ربهم أن يهدي البشر جميعاً فيجعل الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم فيناضلوا
من أجل هذا الهدف السام، وقالوا "اللهم لا ترزقنا الشهادة ف سبيلك حت يتحقق هدفنا ف هذه الحياة
لأنّك إن رزقتنا الشهادة فسوف تفينا بما وعدت الشهداء ف مستقيم صراط ةً واحدةً علفتجعل الناس أم
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلسبيلك فور شهادتهم": {ق

الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولن يا أرحم الراحمين هذا الهدف كان قبل مبعث الإمام المهدي المنتظر الذي كتبت عل يده تحقيق هدى
البشر جميعاً، وبما أنّ الإمام المهدي الخبير بالرحمن قد علَّمنا أنّك متحسر عل عبادك الذين ظلموا أنفسهم

فيف نطمح ف الشهادة طمعاً ف الجنّة وقد علمنا أنّك حزين ومتحسر عل عبادك الذين كفروا بك
ويحاربونك ورسلك فأهلتهم بعذابٍ من عندك أو بأيدينا ومن ثم يذهب غيظ قلوب أنصارك وغيظك ويعقب

ذلك الحزن ف نفسك متحسراً عل عبادك الافرين الذين ظلموا أنفسهم وجعلت ذلك الخبر ف محم
الذكر: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم

من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ر ليهدي البشر ويريد أن يهدي الناس أجمعين إلالمنتظر، ولذلك شم ولم يفقه هذا الخبر إلا المهدي
ن لَّونُوا اآم سِ الَّذِينايي فَلَما ۗ ايعمج رما ل لِّلَّـهم القرآن: {بمح الصراط المستقيم إيماناً بقول الرحمن ف

مارِهن دا مقَرِيب لتَح وةٌ اوا قَارِعنَعا صم بِمهيبوا تُصفَرك الَّذِين الزي ا ۗ ويعمج دَى النَّاسلَه اللَّـه شَاءي
حتَّ يات وعدُ اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه  يخْلف الْميعاد ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [الرعد:31].



14-08-2010 فتوى الإمام المهدي إل جميع عبيد النعيم الأعظم..  278

n-ye.me/6823 1224/1831

ه علوا نور الىم؟ فهل تريدون أن تطفدول المنتظر ف ه يا من حجبتم موقع المهديأفلا تخشون من ال
العالمين؟ فهل أنتم يهود أم مسلمون؟ فإذا كنتم مسلمين فلم تحجبون دعوة مسلم يدعو الناس إل اتِّباع هذا

القرآن العظيم؟ أم إنّم ترون أنّ ناصر محمدٍ اليمان مشركٌ باله؟ فأين برهانم إنّه مشرك باله؟ فلل
محمدٍ اليمان ون أنّ ناصره العظيم. أم ترصدق ال {ينادِقص نْتُمنْ كا مَانهراتُوا به قُل} :دعوى برهان
{ينادِقص نْتُمنْ كا مَانهراتُوا به قُل} ة كفرهم؟بقتل الناس وسفك دمائهم بحج يفت جديدة صاحب فرقة

صدق اله العظيم.
أم إنّم ترون ناصر محمد اليمان كان إرهابياً يفت بقتل الناس بحجة كفرهم باله؟ {قُل هاتُوا برهانَم انْ

كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم.
نْتُمنْ كا مَانهراتُوا به يريد إضلال المسلمين عن الصراط المستقيم؟ {قُل أم ترون ناصر محمد اليمان

صادِقين} صدق اله العظيم.
فهل وجدتم أنّ ناصر محمد اليمان يهدي إل الشرك باله؟ {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله

العظيم.
شيئاً؟ {قُل من الحق الذي لا يغن تّبعاً الظنه ما لم يعلم مال يقول عل م ترون أنّ ناصر محمد اليمانّأم إن

هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم.
أم ترون ناصر محمد اليمان يدعو المسلمين إل أن يتفرقوا ف دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون؟

{قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم. {بل جاء بالحق وصدَّق الْمرسلين} صدق اله
العظيم [الصافات:37]. فتجدونه يدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة من ربه وه ذاتها
بصيرة جدّه محمد رسول اله القرآن العظيم، أم ترون أنّ ناصر محمد اليمان يأت بتأويل القرآن من عند

نفسه وليس من عند اله؟ {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم.

ويا معشر هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية، فما ه حجتم عن سبب حجب موقع الإمام ناصر
محمد اليمان ف بلدكم؟ فهل بسبب أنّه يدعو البشر إل اتّباع ذكرهم القرآن العظيم لمن شاء منهم أن

يستقيم؟ ولنّم تقولون إنّم مسلمون وبالقرآن العظيم مؤمنون! أم إنّم ترون أنّ ناصر محمد اليمان يؤمن
بالتاب ويفر بالسنّة المحمدية؟ {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم.

الذي يأت نم، وإنّما أكفر بالحديث السهو أعظم من إيمان ه الحقنّة محمد رسول البس ه إنّ إيمانوتال
مخالفاً لإحدى آيات التاب المحمات هن أم التاب، فيف أتَّبع الحديث السن الذي يأت مخالفاً لمحم
كتاب اله القرآن العظيم؟ بل بينه وبين القرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا وذلك لأنّ الإمام ناصر محمد
اليمان قد اتّبع فتوى اله لشف الأحاديث المدسوسة ف السنة بأنّ علينا أن نعرض الحديث عل محم
القرآن العظيم، فإذا وجدنا أنّ الحديث المروي عن النَّب قد جاء مخالفاً لمحم القرآن فإنّ ذلك الحديث
ه عليه وآله وسلّم لا ينطق عن الهوى لا فال ّه صله وذلك لأنّ محمداً رسول الليس من عند ال النَّبوي
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التاب ولا ف السنّة، وإنّما لأنّ القرآن محفوظ من التحريف والتزييف والسنّة ليست محفوظة من التحريف
والتزييف، فإذا كان الحديث السن غير الذي نطق به محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فحتماً
سنجد بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، وذلك لأنّ الحديث المفترى عن النَّب حتماً يون من افتراء

شياطين البشر بمعن أنّ الحديث المفترى جاء من عند الشيطان وليس من عند الرحمن.

فبما أنّ الحق والباطل نقيضان مختلفان فحتماً نجد بينه وبين القرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا تصديقاً
للناموس ف التاب لشف الأحاديث المدسوسة ف السنة النَّبوية أن يتم عرضها عل محم القرآن، فإذا

كان الحديث النَّبوي جاء من عند غير اله من افتراء شياطين البشر فحتماً يختلف مع محم الذكر، تصديقاً
لقول اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ

لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاطَاع
علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا
منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثك
لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله

العظيم[النساء].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل رب العالمين يخاطب ف هذه الآيات الافرين بهذا القرآن أم المؤمنين به؟
فتدبروا وتفروا ومن ثم تجدوا الجواب المحم ف قول اله تعال: {واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ
اللَّـه لفَض لَوۗو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعا

علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم[النساء].

إذاً يا قوم، إنّه يخاطب المسلمين وعلماءهم وينْبِىهم بأنّه توجد طائفة من المسلمين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر والمر: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عنْدِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله
العظيم، ومن ثم علَّمنا كيف الطريقة لشف الأحاديث المذوبة عن النَّب ف السنة النَّبوية وهو أن نتدبر
القرآن فإذا كان الحديث المتنازع فيه أمر من الشيطان وليس من الرحمن فحتماً نجد بينه وبين محم

والباطل نقيضان مختلفان، وبتطبيق هذا الناموس يستطيع الإمام المهدي القرآن اختلافاً كثيراً كون الحق
.منهاج النبوة الأول يعيدكم إل ة من الأحاديث المفتراة حتنّة النَّبويغربلة الس

عن الشعب السعودي حجب موقع ناصر محمد اليمان فلماذا يا معشر هيئة كبار العلماء ترضون أن يتم
الأب العرب؟ ونعم فإنّ أكثر أنصار المهدي المنتظر إل حدّ الآن هم من المملة العربية السعودية، أم إنّم
تخشون أن يفعل ناصر محمد اليمان كما فعل جهيمان فيظهر ف الحرم الم فيسفك الدماء أو تسفون
دماءه وأنصاره؟ وأعوذ باله أن أفعل كما فعل جهيمان، إذاً فقد جعل اله لم علينا سلطاناً، فهل تعلمون
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ونعم إنّ الإمام المهدي ،رة عن النبعن سبب ضلال جهيمان؟ إنّها الأحاديث المفتراة والروايات المزو
يظهر للمبايعة من بعد التصديق عند البيت العتيق ولن ذلك الظهور يسبقه الحوار من قبل الظهور ومن بعد
التصديق أظهر للمسلمين عند البيت العتيق ف مة المرمة، وإنّما المبايعة ه من بعد التصديق، وكيف

م فزادنعلي ه اصطفاننثبت بالبرهان من الرحمن أنّ ال التصديق ما لم تسبقه الدعوة والحوار حت يأت
بسطةً ف العلم عل كافة علماء المسلمين حت أحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف الدين فأجمع شملهم
فأجبر كسرهم فتقوى شوكتهم من بعد أن خالفوا أمر ربهم ف محم كتابه بعدم تفرقهم إل شيع وأحزابٍ

فخالفوا أمر ربهم وتفرقوا إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، أم إنّم تنتظرون المهدي المنتظَر
يبعثه اله من أهل السنة فيعلن الحرب عل الشيعة؟ أم إنم تنتظرون المهدي المنتظر يبعثه اله من الشيعة
فيعلن الحرب عل أهل السنّة؟ ويا سبحان رب! فهل سوف يبتعث اله الإمام المهدي لسفك دماء المسلمين

فيزيد فرقتهم ويزيدهم شتاتاً؟ أفلا تتّقون؟

ويا قوم، واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إنّه لن يستجيب لدعوة الإمام ناصر محمد اليمان إلا الذين
يعقلون، وبما أنّ دعوة الإمام ناصر محمد اليمان يقبلها العقل والمنطق ولذلك هدى اله الذين اتّبعوه من
مختلف دول العالمين وبعض الدول لم ين منها إلا بعدد أصابع اليدين ولن أكثر الأنصار هم من أهل

السنة من المملة العربية السعودية، ولذلك تم حجب موقع الإمام ناصر محمد اليمان كونه أفت من قبل أنّ
أكثر الأنصار هم من أهل السنة من المملة العربية السعودية ولذلك تم حجب موقع عن الشعب السعودي
الأب العرب، فهل ذلك احتياطات أمنية؟ ولن من يؤمنهم من مر اله إن كان ناصر محمد اليمان حقّاً
يدعو البشر إل اتّباع ذكرهم القرآن العظيم ويدعو البشر إل الفر بما خالف لمحم كتاب اله القرآن

العظيم؟ فأين الباطل ف دعوة الإمام ناصر محمد اليمان؟ فهل بسبب أنّه رفض أن يتنازل عن الصفة له من
عند ربه (المهدي المنتظَر)؟ ولن يا قوم، كيف أنسف هذه الصفة؟ فواله الذي لا إله غيره أنّ تلقّيت الفتوى
من رب العالمين أنّ الإمام المهدي المنتظر، فيف أنر هذه الصفة فأتّبع أهواءكم فأقول لست إلا مجدِّداً

للدّين؟ ولنّ لا أنر أنّ الرؤيا تخص صاحبها ولا يبن عليها حم شرع للأمة.

ه عليه وآله وسلّم أنّه لا يجادلنال ّه صلال ه صلم عن فتوى محمد رسول الُم أفتيتن يا قوم، فول
الحق فلن يصدقن رب المنتظر فسوف يخذلن ن المهديأحدٌ من القرآن إلا غلبته؟ إذاً يا قوم فإذا لم أك

عل الواقع الحقيق ببسطة العلم فيقيم علماؤكم عل ناصر محمد اليمان الحجةَ فأصبح كذّاباً أشراً إذا لم
يصدقن رب فلا يحاجن أحدٌ من القرآن إلا غلبته إن كنت من الصادقين أنّ اله اصطفان المهدي المنتظَر

م، فتابعوا الحوارات بين المهديالح ة فإنّ طاولة الحوار هكافة علماء الأم العلم عل بسطةً ف فزادن
المنتظَر وأصحاب الأسماء المستعارة ف طاولة الحوار من علماء الأمة فانظروا أينا آتاه اله الحجة

الداحضة والدامغة للباطل، فحموا عقولم تُفتم بالحق من ربم، فلا تونوا كمثل الذين لم يحموا
ۖ نَّمهج ذَابع هِمبوا بِرفَرك لَّذِينلو} :ه تعالهم. وقال المن رب ذّبوا بالحقهم فمن رب الحق عقولهم ف
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وبِىس الْمصير ﴿٦﴾ اذَا الْقُوا فيها سمعوا لَها شَهِيقًا وه تَفُور ﴿٧﴾ تَاد تَميز من الْغَيظ ۖ كلَّما الْق فيها
ا نتُمنْ اا ءَن شم اللَّـه لا نَزقُلْنَا منَا وذَّبَف نَا نَذِيراءقَدْ ج َل٨﴾ قَالُوا ب﴿ نَذِير متاي لَما انَتُهخَز ملَهاس جفَو

فُوا بِذَنبِهِمتَريرِ ﴿١٠﴾ فَاععابِ السحصا نَّا فا كم لقنَع وا عمنَّا نَسك قَالُوا لَوبِيرٍ ﴿٩﴾ ولٍ كَض ف
فَسحقًا صحابِ السعيرِ ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الملك].

فتدبروا فتوى الافرين ف علم الغيب عن سبب إعراضهم عن الحق من ربهم فتجدوا أنّ سبب ضلالهم
وا عمنَّا نَسك قَالُوا لَوهم هو بسبب عدم استخدام العقل، ولذلك قالوا: {ومن رب وإعراضهم عن دعوة الحق
نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾ فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقًا صحابِ السعيرِ ﴿١١﴾} صدق اله

العظيم.

،روا دعوة الإمام ناصر محمد اليمانة هو أن يتدبة السعودية العربيوما أريد قوله لهيئة كبار العلماء بالممل
فيتدبروا ف طريقة تأويله للقرآن العظيم، فهل هو مجرد تفسيرٍ من رأسه بغير سلطانٍ من الرحمن؟ وسوف
تجدون أنّ بيان ناصر محمد اليمان ليس مجرد تفسير؛ بل هو بيانٌ من ذات القرآن بآياتٍ بيناتٍ من آيات

أم التاب وما يفر بها إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها
ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]. ومن ثم أدمغ بها الحديث المفترى فإذا هو زاهق فيصبح لا
شء بين أيديم كمثل عقيدتم يا معشر السنّة أنّ المهدي المنتظر لا يعلم أنّه المهدي المنتظر وأنّم أنتم من
يصطفيه من بين البشر فتُعرفونه بشأنه أنّه هو المهدي المنتظر خليفة اله ف الأرض فتجبرونه عل البيعة
وهو صاغر، وأسستُم هذه العقيدة عل رواية مفتراة ومن ثم يفر بهذه الرواية ناصر محمد اليمان ويقول
م فتوى من عند الشيطان وليس فتوى من عند الرحمن، وذلك لأنّها مخالفة لفتوى الرحمن فأنّها جاءت
شأن خليفته أنّه سبحانه هو من يصطف خليفته ويختاره ف قدره المقدور ف التاب المسطور وليس
مانَ لَها كم ۗ خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالء، تصديقاً لقول الللبشر ولا غيرهم من الأمر ش

الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ه يؤتالأرض ليجعله للناس إماماً كريماً، وال ه من يشاء ويختاره خليفته فمل ه هو من يؤتوذلك لأنّ ال
طَفَاهاص نَّ اللَّـها} :ه تعالانٍ، وقال الكل زمانٍ وم تاب فال ه من يشاء تصديقاً لناموس الإمامة فمل
علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم ۖ واللَّـه يوت ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٤٧﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

فيف أنّ اله تولّ اصطفاء الإمام طالوت ف بن إسرائيل برغم وجود نب لهم بينهم فلم يخَوله اله أن
ۖ مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـههم: {اإسرائيل؛ بل قال لهم نبي الإمام لبن يصطف

واللَّـه يوت ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٤٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
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فيف يخولم اله أنتم ف اصطفاء خليفة اله الأكبر المهدي المنتظَر الذي يتمم اله به نوره عل العالمين
العالمين وهم صاغرون بآية العذاب الأليم ف ه علالعالمين ثم يظهره ال ولو كرِه المجرمون ظهوره عل
يوم عقيم؟ فمن ينجيم من عذاب اله يا من حجبتم موقع المهدي المنتظَر عن الشعب العرب السعودي؟

بير حجب موقع النور بالبيان الحقم هذا الجرم الما فعلتم وأن يغفر ل أن لا يأخذكم عل ورجوت من رب
للذكر، وأقول اللهم اغفر لهم ما صنعوا فإنّهم لا يعلمون أنّ المهدي المنتظر الحق من ربهم، اللهم فإنّ بينهم
من أنصاري ويخافون أن يتخطّفهم الناس، اللهم احفظهم وامنعهم، لا قوة إلا باله العل العظيم، كيف يخاف

من اتّبع القرآن العظيم وهو بين المسلمين؟

إذاً يا قوم تاله لم يعد من الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه المحفوظ بين أيديم، فمن يجِركم من
عذاب اله إن كنتم صادقين؟ وأما إذا كنتم ترون أنّ ناصر محمد اليمان ليس إلا كمثل المهديين المفترين
الذين وسوست لهم مسوس الشياطين أنّه هو المهدي المنتظر فعليم أن تضعوا مقارنةً بين علمهم وعلم
الإمام ناصر محمد اليمان، ومن ثم يتبين لم أنّ الفرق لعظيم كالفرق بين النور والظلمات لون سلطان

علم المفترين ليس ببعيدٍ من سلطانم بالقول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً.

وأما ناصر محمد اليمان فينطق بما نطق به اله لجبريل عليه الصلاة والسلام لينطق به لمحمدٍ رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلّم فتجدون أنّ المهدي المنتظر يحاجِجم بقول اله يستنبطه لم من محم كتابه

القرآن العظيم ولم آتم بشء من عندي، أفلا تتفرون؟

أنصاري وأقول: يا معشر الأنصار السابقين الأبرار لئن وجدتم أنّ سلطان العلم الحق ولا أزال أستوص
المقنع هو مع الذين يجادلون ناصر محمد اليمان فإن اتّبعتم ناصر محمد اليمان فحتماً سيضلّم عن

ّه صليحاجِج الناس بذات بصيرة محمدٍ رسول ال الصراط المستقيم، وإن ْوجدتم أنّ ناصر محمد اليمان
اله عليه وآله وسلّم القرآن العظيم ويهيمن عليهم بسلطان العلم من محم القرآن العظيم، فإن اتّبعتم الذين

يخالفون الإمام ناصر محمد اليمان فحتماً سيضلّونم عن الصراط المستقيم، إذاً فما هو الحل يا قوم؟ فبما
أنّ الإمام المهدي لن يبعثه اله نبياً جديداً بتابٍ جديدٍ فحتماً لا بدّ أن يزيده اله بسطةً ف علم التاب الذي
تنزل عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، إذاً المهدي المنتظر حتماً
سيبعثه اله ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، فهل لم يعجبم اسم ( ناصر محمدٍ )؟ ولن ذلك

اسم منذ أن كنت ف المهد صبياً واله شهيدٌ ووكيل، فيف أغيره لمحمدٍ بن الحسن العسري أو محمد
بن عبد اله حت يوافق أهواءكم؟ ولن ف بطاقت العسرية والمدنية وجواز السفر (ناصر محمدٍ)؛ بل ذلك
يحمل الاسم الخبر ف الاسم محمد حت اسم ف م، أم لم يواطمن رب المنتظر الحق هو اسم المهدي
بعث المهدي المنتظر؟ أم أنّم لا ترون حمةً بالغةً من حديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم

عن فتوى اسم المهدي المنتظر الحق من ربم: [يواط اسمه اسم]؟ وإنّما ف ذلك إشارة للاسم محمد أنّه
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يواط ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد والحمد له. وتاله لو اجتمع كافة علماء الشيعة والسنة ليأتوا
برواية واحدة يقولوا فيها أنّ محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم أفت أنّ اسم الإمام المهدي محمدٌ
فلن يستطيعوا بل سوف يجدون الإشارة فقط [يواط اسمه اسم]، ولن الذين لا يعلمون كذلك يقولون:
ن عله ابن عبد المطلب؟ ولم يبعبد ال ن يا قوم وما علاقة بعث الإمام المهديول ![واسم أبيه اسم أب]
ملّة محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛ بل بعث الإمام المهدي محصور ف شأن محمدٍ رسول اله
ناصر ه يبعث الإمام المهدينّة جميعاً يتّفقون أنّ اله أنّ الشيعة والسه عليه وآله وسلم، والحمدُ لال صل
لمحمدٍ صلّ اله عليه وآله وسلّم وليس نبياً جديداً كون محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم هو

خاتم الأنبياء والمرسلين.

إذاً يا قوم، إنّ لحديث التواطؤ حمةً بالغة لو كنتم تعقلون، ولن فهل سوف يغن الاسم عن التصديق ما لم
يؤيد اله الإمام ناصر محمد بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم لأي عالم يجادل الإمام ناصر

محمد من القرآن العظيم؟ وطاولة الحوار ه الحم.

ولا نزال نستوص أعضاء مجلس الإدارة أن يتّقوا اله وأن لا يحذفوا بيانات الآخرين نظراً لأنّها تخالف ما
المنتظَر حت هو حقّاً المهدي أنّ ناصر محمد اليمان ه لا ولن يعلم الباحثون عن الحقنحن عليه، فوال

يستمر الحوار بين الطرفين حت يتبين للباحثين هل ناصر محمد اليمان حقّاً ينطق بسلطان العلم من محم
القرآن العظيم أم أنّ سلطان العلم هو مع الآخرين المنرين لأمر ناصر محمد اليمان، وأعلم عن سبب

حذفهم للمعارضين أنه المقْت الذي يحدث ف أنفسهم بسبب جدل الذين يحاجون ف آيات اله بغير سلطان
من ربهم، كبر مقتاً عند اله وعند الذين آمنوا تصديقاً لقول اله تعال:{الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ

سلْطَانٍ اتَاهم ۖ كبر مقْتًا عندَ اللَّـه وعندَ الَّذِين آمنُوا} صدق اله العظيم [غافر:35].

ولن اله استوصاكم بالصبر وأن تظموا غيظم فتصبروا عل أذاهم لعل اله يهديهم إل الصراط
المستقيم فيبصروا أنّ الحق من ربهم وليس تفسير الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وقال اله تعال: {ادعُ

الَ سبِيل ربكَ بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة ۖ وجادِلْهم بِالَّت ه احسن ۚ انَّ ربكَ هو اعلَم بِمن ضل عن
سبِيله ۖ وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

:ه تعالم كتابه، وقال المح هم فوكذلك أرى بعض الأنصار يبادل الشتائم للجاهلين، وقد استوصاهم رب
﴾٣٤﴿ يممح لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا نسحا ه بِالَّت فَعةُ ۚادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس و}

وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
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. ناصر محمد اليمان من ربه؛ الإمام المهدي بصيرة ه علال إل الداع
___________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

05 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
15 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

05:32 صباحاً
ــــــــــــــــــ

.. بغير الحق الإمام المهدي يا صديق لا تُبالغ ف

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
يا (صديق) لا تُبالغ ف الإمام المهدي بغير الحق وبيانك (باين) من عنوانه، ونقتبس من فتواك ما يل باللون

الأحمر:

إقتباس

(وظهرت ف السماء آية عظيمة؛ امرأة لابسة الشمس، والقمر تحت قدميها، وعل رأسها تاج من اثن عشر نجماً.. وظهرت
ف السماء آية أخرى: تنين عظيم.. ثم وقف التنين أمام المرأة وه تلد، ليبتلع طفلها بعد أن تلده، وولدت المرأة ابناً ذكراً،

وهو الذي سيحم الأمم كلّها بعصا من حديد، ورفع الطفل إل حضرة اله وإل عرشه)

انته الاقتباس

ويا رجل لقد جئتنا بهذا من إنجيل العهد القديم من قبل الشيطان المزيف، وما كان الإنجيل الذي تنزل من عند الرحمن وكل
ذلك تمهيداً لفتنة المسيح الذاب والذي يريد أن يقول إنّه المسيح عيس ابن مريم ويدع الربوبية ويقول ما ليس له بحق، وما
كان ذلك الشخص هو المسيح عيس ابن مريم الحق بل هو المسيح الذاب الذي انتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم وما
ه فوناداه ال ،بحق بن مريم عليه الصلاة والسلام أن يقول ما ليس لهذاب، وما كان لاالمسيح ال كان ابن مريم، ولذلك يسم

قَال هونِ الد نم نيلَها ماو ذُونلنَّاسِ اتَّخل قُلْت نْتاا ميرم نب يسا عي هال ذْ قَالاو} :ه تعاليوم البعث الأول وقال ال
مَّع نْتنَّكَ اكَ انَفْس ا فم لَمعا و نَفْس ا فم لَمتَع تَهملفَقَدْ ع قُلْتُه نْتنْ كا قبِح ل سا لَيم قُولنْ اا ونُ لا يانَكَ محبس

نْتا نْتك تَنفَّيا تَوفَلَم يهِمف تما دشَهِيدًا م هِملَيع نْتكو مبرو بر هدُوا البنِ اعا بِه تَنرما ام ا ملَه ا قُلْتوبِ (116) مالْغُي
الرقيب علَيهِم وانْت علَ كل شَء شَهِيدٌ (117) انْ تُعذِّبهم فَانَّهم عبادكَ وانْ تَغْفر لَهم فَانَّكَ انْت الْعزِيز الْحيم (118)} صدق

اله العظيم [المائدة].

ويا أيها العضو (صديق) كن الصديق بالحق فلا تراوغ ولا تبالغ ف المسيح عيس ابن مريم وأمه بغير الحق، وسبحان رب لم
يتّخذ صاحبةً ولا ولداً! أم ليس مبالغةً بغير الحق ف ما أتيتَنا به من إنجيل العهد القديم الذي تم تحريفه وتزييفه ومما زيف

:جئتنا بها من إنجيل العهد القديم بما يل شياطين البشر تلك السطور الت
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إقتباس

(وظهرت ف السماء آية عظيمة؛ امرأة لابسة الشمس، والقمر تحت قدميها، وعل رأسها تاج من اثن عشر نجماً.. وظهرت
ف السماء آية أخرى: تنين عظيم.. ثم وقف التنين أمام المرأة وه تلد، ليبتلع طفلها بعد أن تلده، وولدت المرأة ابناً ذكراً،

وهو الذي سيحم الأمم كلّها بعصا من حديد، ورفع الطفل إل حضرة اله وإل عرشه)

فاتّق اله يا رجل! وما المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم إلا رسول من عبيد اله من البشر ومثَلُه عند اله
ابٍ ثُمتُر نم خَلَقَه مآد ثَلمك هنْدَ الع يسع ثَلنَّ ما} :ه تعالون. تصديقاً لقول الن فيثَل آدم خلقه من ترابٍ ثم قال له ككم

قَال لَه كن فَيونُ} صدق اله العظيم [آل عمران:59].

فإذا كان خلقه اله من غير أبٍ فذلك خلق اله أمنا حواء من غير أم وكذلك خلق اله أبانا آدم من غير أبٍ ولا أم، فتلك أمثال
قدرة اله وكذلك خلق اله ناقة نب اله صالح من غير أبٍ ولا أم، وكذلك خلق اله ثعبان موس من غير أبٍ ولا أم، وتلك

أمثال قدرة اله المطلقة إنّما أمره إذا أراد شيئاً أن يقول له كن فيون، فله سبحانه ف بداية كل شء يدب أو يطير آيةٌ لقدرته.
وأضرب لم عل ذلك مثلا ف أب البقر أو الغنم أو الإبل أو آباء أنواع الطيور أو آباء أنواع الحيوانات فذلك مثلهم كمثل آدم
ه لنا فالتناسل والإنجاب وضرب ال تم ون وخلق من الذكور أزواجهم ومن ثمن فيطريق الخلق خلقهم ب عليه السلام ف
كل شء مثَل قدرته. وقال اله تعال: {ولَقَدْ ضربنَا للنَّاسِ ف هذَا الْقُرآنِ من كل مثَل ولَئن جِىتَهم بِآية لَيقُولَن الَّذِين كفَروا انْ

انْتُم ا مبطلُونَ} صدق اله العظيم [الروم:58].

ه، سبحانه وتعالقالوا: ولد ال ه الصلاة والسلام حتأم ابن مريم عليه وعل خلق المسيح عيس المبالغة ف مويا رجل فل
علواً كبيراً؟ وها هو الإمام المهدي المنتظر قد ابتعثه اله ف القدر المقدور ف التاب المسطور؛ الذي اختصه اله بتعريف

اسمه الأعظم سبحانه فيعلِّم الناس بيانه ف التاب ليدعو الناس أن يعبدوا اله كما ينبغ أن يعبد، وبرغم أنّ اله جعل الإمام
المهدي إماماً للأنبياء وأمر اله رسوله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم أن لا يون إلا من الصالحين التّابعين

للإمام المهدي، وبرغم تريم اله لعبده وخليفته الإمام المهدي فلن تجدوا أنّ الإمام المهدي يأمركم أن تُبالغوا ف شأنه بغير
الحق بل يقول لم إنّما أنا بشر مثلم ولست إلا أحد عبيدِ اله الصالحين ولم ف اله من الحق ما لعبده الإمام المهدي ويدعو
كافة العبيد إل التنافس جميعاً إل الرب المعبود أينا أحب وأقرب، ولن المشركين باله من النصارى والمسلمين واليهود
سيقولون: "هيهات هيهات.. فيف تريدنا يا ناصر محمد اليمان أن نُنافس أنبياء اله ورسله صفوة خلقه الذين فضلهم اله

علينا؟ فيف ينبغ لنا أن نُنافسهم ف حب اله وقربه فإنّك من الضالّين المضلّين؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول:
فهل الرسل والأنبياء أولاد اله سبحانه؟ وقال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

قُل} :ه تعاله سبحانه. تصديقاً لقول الم القرآن العظيم فسوف أكون أول العابدين لأولاد الفإذا جِئتُم بالبرهان المبين من مح
انْ كانَ للرحمن ولَدٌ فَانَا اول الْعابِدِين (81) سبحانَ رب السمواتِ وارضِ رب الْعرشِ عما يصفُونَ (82)} صدق اله

العظيم[الزخرف].

السماوات والأرض إلا آت ه إن كان له ولد! سبحانه لم يتّخذ صاحبةً ولا ولداً وجميع من فه أو ولد العبد إلا الإذاً لا ي
نْهنَ متَفَطَّري اتاومالس ادَا (89) تدا اىشَي تُملَدًا (88) لَقَدْ جِىو نمحقَالُوا اتَّخَذَ الرو} :ه تعالالرحمن عبداً. تصديقاً لقول ال

ف نم لنْ كلَدًا (92) اذَ وتَّخنْ يا نمحلرل غنْبا يملَدًا (91) وو نمحلرا لوعنْ دا (90) اده الالْجِب رتَخو ضرا تَنْشَقو
السماواتِ وارضِ ا ات الرحمن عبدًا (93) لَقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا (94) وكلُّهم اتيه يوم الْقيامة فَردا (95) انَّ الَّذِين امنُوا
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وعملُوا الصالحاتِ سيجعل لَهم الرحمن ۇدا (96) فَانَّما يسرنَاه بِلسانكَ لتُبشِّر بِه الْمتَّقين وتُنْذِر بِه قَوما لُدا (97) وكم اهلَنَا
قَبلَهم من قَرنٍ هل تُحس منْهم من احدٍ او تَسمع لَهم رِكزا (98)} صدق اله العظيم[مريم].

:ه تعالتهم. وقال المأنبيائهم وأئ بالغة فتاب هو المرسلين؟ وسبب ضلال أهل اله من الأنبياء والمعبيد ال بالغة فالم مفل
{اتَّخَذُوا احبارهم ورهبانَهم اربابا من دونِ اله والْمسيح ابن مريم وما امروا ا ليعبدُوا الَها واحدًا  الَه ا هو سبحانَه عما

يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [التوبة:31].

ولن اله صاحب اللمة (لا إله إلا اله وحده لا شريك له) قد جعل الحق فيه لعبيده سواء، ولذلك فإنّ الحق ف اله لأنبيائه
ورسله كمثل الحق للصالحين التابعين فلهم ذات الحق ف ربهم، فجميع العبيد حقهم سواء ف الرب المعبود ولذلك قال اله

نا ماببرا اضعنَا بضعذَ بتَّخي ا وىشَي نُشْرِكَ بِه و هال دَ ابنَع ا مَنيبنَنَا ويب اءوس ةملك َلا االَوتَابِ تَعْال لها اي قُل} :تعال
دونِ اله فَانْ تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا مسلمونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:64].

وإنما ابتعث اله الرسل والأنبياء ليدعو الناس إل عبادة اله وحده لا شريك له ويأمروا عباد اله أن يقتدوا بهداهم، ولن
:من المؤمنين كيف يقتدوا بهدى رسل ربهم، ويفتيهم الإمام المهدي للأسف لم يفطن كثير

إنّ الاقتداء بهدى الأنبياء هو أن تعبدوا اله وحده لا شريك له فتنافسوا أنبياء اله ورسله ف حب اله وقربه.

وسؤال المهدي المنتظر إل علماء الأمة عن البيان الحق لقول اله تعال: {وتلْكَ حجتُنَا اتَينَاها ابراهيم علَ قَومه نَرفَع درجاتٍ
وبياانَ وملَيسو اۇودد هتيذُر نمو لقَب ننَا مدَيا هنُوحنَا ودَيه ك قُوبعيو اقحسا نَا لَهبهو(83) و يملع يمكَ حبنَّ را نَشَاء نم

يلاسماع(85) و ينحالالص نم لك اسلْياو يسعو يحيا ورِيزَك(84) و يننسحزِي الْمكَ نَجذَلكونَ وارهو وسمو فوسيو
يمتَقسم اطرص َلا منَاهدَيهو منَاهيتَباجو هِمانخْواو هِماتيذُرو هِمائبا نم(86) و ينالَمالْع َللْنَا عفَض كلُوطًا وو ونُسيو عسالْيو

تَابْال منَاهتَيا كَ الَّذِينولَئلُونَ (88) امعانُوا يا كم منْهبِطَ عوا لَحكشْرا لَوو ادِهبع نم شَاءي نم دِي بِههي هدَى الكَ ه(87) ذَل
 قُل اقْتَدِه مدَاهفَبِه هدَى اله كَ الَّذِينولَئ(89) ا رِينافِا بوا بِهسا لَيما قَولْنَا بِهكفَقَدْ و ءوا هبِه فُرنْ يةَ فَاوالنُّبو مالْحو

اسالُم علَيه اجرا انْ هو ا ذِكرى للْعالَمين (90)} صدق اله العظيم[الأنعام].

وموضع السؤال بالضبط هو ف قول اله تعال: {اولَئكَ الَّذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم، فهل وجدتم أنّ
ه الذين من قبله إلله أن ينافس أنبياء ال ه عليه وآله وسلم اقتدى بهداهم ومن ثم يعتقد أنّه لا ينبغال ه صلمحمداً رسول ال
الرب المعبود لأنّ اله أمره أن يقتدي بهداهم؟ هيهات هيهات.. ولنه يعلم المقصود بقول اله تعال: {فَبِهدَاهم اقْتَدِه} أنّ اله

يقصد أن يعبد اله وحده لا شريك له فينافسهم ف حب اله وقربه أيهم أحب وأقرب، فتلك ه العبادة الحق لربهم لن تجدوهم
يبالغون ف بعضهم بعضاً بغير الحق، فهم يعلمون أنّ لافة العبيد الحق ف الرب المعبود ولذلك تجدون أنّ هداهم هو تنافس
العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب إل الرب، فإذا كثير من التابعين يبالغون فيهم بغير الحق ويدعونهم من دون اله

وينتظرون شفاعتهم لهم بين يدي ربهم! ويا سبحان رب، ولن اله بين لم ف محم كتابه ناموس الهدى الذي ابتعث به كافة
أنبيائه ورسله هو أن يعبدوا اله وحده لا شريك له فيتنافسوا ف حبه وقربه أيهم أحب إل الرب وأقرب فذلك هو ناموس الهدى

تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَئا} :ه تعالرسلين. وقال اله به المالذي ابتعث ال
ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ألا واله لو يلق الإمام المهدي بسؤال إل كافة علماء المسلمين ويقول: فهل اقتديتم بهدى محمد رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم؟ لقالوا جميعاً: "اللهم نعم فيف لا نقتدي بهدي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فنعبد اله وحده لا
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شريك له؟". ومن ثم يلق إليهم المهدي المنتظر بسؤالٍ آخر وأقول: فهل تعتقدون أنه يحق لم أن تنافسوا محمداً رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم ف حب اله وقربه؟ لقالوا جميعاً وبلسانٍ واحدٍ: "هيهات هيهات أيها الضال المضل عن الصراط

المستقيم فيف تريدنا أن نُنافس رسول اله إل الناس أجمعين ف حب اله وقربه؟ بل هو خاتم الأنبياء والمرسلين هو أول أن
يون هو الأحب إل اله والأقرب فلا ينبغ لنا أن ننافس محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف حب اله وقربه".
ومن ثم أقول صدق اله العظيم الذي قال: {وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ (106)} صدق اله العظيم[يوسف].

ألا واله ما أمركم أنبياء اله ورسله إلا بما أمرهم اله به أن تعبدوا اله جميعاً أنتم وهم فتقتدوا بهداهم فتتنافسوا جميع العبيد
إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب فذلك هو ناموس عبادتهم الحق كما أفتاكم اله عن ناموس عبادتهم الحق ف محم كتابه:

{يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم
[الإسراء:57].

ولنّم حرمتم الوسيلة عل أنفسم وجعلتموها حصرياً لأنبيائم فتسألونها لهم من دونم كما يسألها المسلمون لمحمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم عند إقامة كل صلاة ولن تجدوهم يسألونها لأنفسهم لأنّهم يرون أنّه لا يحق لهم أن يبتغوا إل ربهم
هلَيتَغُوا اابو هنُوا اتَّقُوا الآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه إليهم فه ورسله ونسوا أمر الوأقرب من أنبياء ال هم أحبالوسيلة أي

الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالالمعبود تحق لجميع العبيد. تصديقاً لقول ال ه الربال إل وإنّما الوسيلة ه
ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

فلم يا معشر علماء المسلمين تجعلون الوسيلة إل اله ه لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم من دونم؟ فهل ترون
أنّ له الحق ف اله أكثر منم؟ ولنّه ليس ولداً له سبحانه وتعال علواً كبيراً، وإنّما أنبياء اله ليسوا إلا من ضمن عبيد اله

الرب ه محمداً عبده ورسوله أن يصبر نفسه مع المتنافسين إللهم ولذلك أمر ال المعبود ما يحق الرب م فم ويحق لأمثال
المعبود الذين استجابوا لدعوة الحق من ربهم وقال اله تعال: {واصبِر نَفْسكَ مع الَّذِين يدْعونَ ربهم بِالْغَدَاة والْعش يرِيدُونَ
وجهه و تَعدُ عينَاكَ عنْهم تُرِيدُ زِينَةَ الْحياة الدُّنْيا و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا} صدق اله

العظيم [الهف:28].

وذلك لأنّه ليس لنب اله وعبده الحق أكثر من عبيد اله التّابعين، وليس للإنسان إلا ما سع ف هذه الحياة الدُنيا. تصديقاً لقول
وسفِ محص ا فبِم انَبي لَم مى (35) اري وبِ فَهالْغَي لْمع نْدَهعدَى (34) اكاو ًيقَل َطعا(33) و َّلالَّذِي تَو تيافَرا} :ه تعالال
ى (40) ثُمري فوس هيعنَّ سا(39) و عا سم انِ انْسْل سنْ لَياى (38)وخْرا ةٌ وِزْرازِرو تَزِر (37) ا َّفالَّذِي و يماهربا(36) و

يجزاه الْجزاء اوفَ (41)} صدق اله العظيم [النجم].

ويا أيها النّاس إنّ الإمام المهدي خليفة اله الأكبر، ولا ينبغ ل أن أقول ما ليس ل بحق مهما كرمن رب فما أنا إلا عبدٌ من
عبيد اله مثلم ولم الحق ف اله ما للإمام المهدي خليفة اله عليم، فمن صدّقن ومن ثم أب أن ينافسن ف حب اله

وقربه فقد بالغ ف الإمام المهدي وضل عن سواء السبيل فأصبح من المشركين من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {وما
يومن اكثَرهم بِاله ا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يوسف:106].

ياً لهم وانتظروا ومن ثم ألق اله ف يوم الجمع للأنبياء والذين بالغوا فيهم بغير الحق فتركوا الوسيلة والتنافس إل اله حصر
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مه مء اوادِي هبع لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي هونِ الن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالشفاعتهم لهم بين يدي ربهم. وقال ال
ضلُّوا السبِيل (17) قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا

قَوماً بوراً(18)} صدق اله العظيم[الفرقان].

هِملَيا اكَ فَألْقَوونن دم ونَّا نَدْعك نَا الَّذِينآوكلاء شُرـونَا هبوقالوا: {ر بالغ فيهم بغير الحقه المعبيد ال ونظر الذين بالغوا إل
الْقَول انَّم لَاذِبونَ} صدق اله العظيم [النحل:86]؛ بمعن أنّ عباد اله المرمين كفروا بعبادتهم لهم بغير الحق وكانوا عليهم
ضدّاً. تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّخَذُوا من دونِ اله ءالهةً لِّيونُوا لَهم عزا(81) كلا سيفُرونَ بِعبادتهِم ويونُونَ علَيهِم ضدا

(82)} صدق اله العظيم[مريم].

وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم وما يعبدُونَ من دونِ اله فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هوء ام هم ضلُّوا السبِيل (17)قَالُوا
سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوماً بوراً(18)} صدق

اله العظيم.

وأما آخرون من المشركين بربهم فإنّهم يعبدون الشياطين. وقال اله تعال: {فَرِيقًا هدَى وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ انَّهم اتَّخَذُوا
الشَّياطين اولياء من دونِ اله ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:30]. ولن الشياطين يقولون لهم أنّهم

ملائة الرحمن المقربون فيأمرونهم بالسجود لهم بين أيديهم قُربةً إل ربهم، ومن ثم سألهم اله ما كنتم تعبدون من دون اله
مهشُرحي مويو} :ه تعالته، وقال الملائ ه بالسؤال إلال ربهم، ومن ثم ألق ته المقربين قربةً إلفأخبروه أنّهم يعبدون ملائ
جميعاً ثُم يقُول للْمَئة اهوء اياكم كانُوا يعبدُونَ (40) قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من دونهِم بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن اكثَرهم بِهِم

مومنُونَ(41)} صدق اله العظيم [سبأ].

وأما عبدة الأصنام الذين لا يعلمون بسر عبادتهم لهم برغم أنّها تماثيل لعباد اله المقربين الذين علم الناس براماتهم ف الدنيا
فيظل السر لعبادة الأصنام جيلا بعد جيل حت عبدَها ذرياتُهم من بعدهم وهم لا يعلمون عن سر عبادتها، وإنما وجدوا آباءهم
كذلك يفعلون فاتّبعوهم الاتّباعَ الأعم، وسألهم أنبياء اله عن سر عبادتهم للأصنام فردوا عليهم وقالوا: {قَالُوا وجدْنَا آباءنَا لَها
عابِدِين} [الأنبياء:53]؛ بمعن أنّهم لا يعلمون عن سر عبادتهم لها ولذلك {قَالُوا بل وجدْنَا آباءنَا كذَلكَ يفْعلُونَ} [الشعراء:74]،

ومن ثم تدعوهم رسل ربهم إل عبادة اله وحده لا شريك له، وما كان ردهم إلا أن قالوا: {بل نَتَّبِع ما وجدْنَا علَيه آباءنَا}
[لقمان:21]، برغم أنّهم لا يعلمون السر لعبادة آبائهم لتلك الأصنام ولذلك فهم يعبدون الأصنام. وقال اله تعال: {وكذَلكَ ما

ارسلْنَا من قَبلكَ ف قَرية من نَذِيرٍ ا قَال متْرفُوها انَّا وجدْنَا آباءنَا علَ امة وانَّا علَ آثَارِهم مقْتَدُونَ} صدق اله العظيم
[الزخرف:23].

وبما إنّ الذين يعبدون الأصنام من دون اله لن يروا الأصنام يوم القيامة لون اله لم يبعثها كونها لم تن مخلوقاً ولذلك لن
ه ألقال نرمين، وله المهم لعبادتهم لها أنّها كانت تماثيل صور لعباد الآبائ أرض المحشر واكتشفوا سر يجدوها ف

بالسؤال إل الذين يعبدون الأصنام وهم لا يعلمون عن سر عبادتها من قبل. وقال اله تعال: {ثُم قيل لَهم اين ما كنتُم تُشْرِكونَ
﴿٧٣﴾ من دونِ اله قَالُوا ضلُّوا عنَّا بل لَم نَن نَدْعو من قَبل شَيىا كذَلكَ يضل اله الْافرِين(74)} صدق اله العظيم

[غافر:74].

ومن ثم ألقوا باللوم عل آبائهم الذين وجدوهم من قبلهم يعبدون الأصنام وقالوا: {ربنَا هوء الَّذِين اغْوينَا} [القصص:63]، ومن
ثم رد عليهم آباءهم وقالوا: {اغْوينَاهم كما غَوينَا} [القصص:63]، وأفتوا آباءهم عن سر عبادة الأصنام أنّهم صنعوها تماثيل
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لصور عباد اله المرمين ولن عباد اله المرمين ألقوا بالجواب وقالوا: {تَبرانَا الَيكَ ما كانُوا ايانَا يعبدُونَ} [القصص:63]؛
بمعن أنّهم لم يونوا يعلمون أنّهم بالغَ فيهم أتباعهم بغير الحق من بعد مماتهم. وقال اله تعال: {وقَال شُركاوهم ما كنْتُم ايانَا
هال َلوا ادرو لَفَتسا انَفْسٍ م للُو ككَ تَبنَال(29) ه ينللَغَاف متادبع ننَّا عنْ كا مَنيبنَنَا ويشَهِيدًا ب هبِال َفَدُونَ (28) فبتَع

موهم الحق وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} صدق اله العظيم [يونس].

إذاً يا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، لم تبالغون ف محمدٍ رسول صل اله عليه وآله وسلم وتذرون له الوسيلة من
ه الذي لا إله غيره لا يتجرأ عله أرحم الراحمين؟ ألا والم من اله؟ فهل هو أرحم بم بين يدي الم وتنتظرون شفاعته لدون
الشفاعة بين يدي اله عبدٌ كان ف السماوات أو ف الأرض من الجن والإنس ومن كل جنسٍ ولا ينبغ لعبدٍ أن يتجرأ للشفاعة

اةيالْح ف منْهع لْتُمادج ءوه نْتُما اه} :ه تعالعباده؟ وقال ال ه فال المعبود، فمن ذا الذي يتجرأ أن يحاج بين يدي الرب
الدُّنْيا فَمن يجادِل اله عنْهم يوم الْقيامة ام من يونُ علَيهِم وكيً} صدق اله العظيم [النساء:109].

ويا قوم ذروا المبالغة ف عبيد اله من الأنبياء والمرسلين! وإنّما هم عبيد له أمثالم فلا تنتظروا شفاعتهم لم بين يدي من هو
أرحم بم من عبيده وقال اله تعال: {ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ} صدق اله العظيم [فاطر:14].

وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين تَدْعونَ من دونِ اله عباد امثَالُم فَادعوهم فَلْيستَجِيبوا لَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم
[الأعراف:194].

ولن أعداء اله يفترون بأحاديث تُذِّب محم كتاب اله القرءان العظيم كمثل هذا الحديث المفترى:

إقتباس

[حدثنا أبو النعمان، ثنا سعيد بن زيد، ثنا عمرو بن مالك النري حدثنا أبو الجوزاء أوس بن عبد اله قال:
إل (ص) فاجعلوا منه كوى عائشة فقالت: انظروا قبر النّب وا إلقحط أهل المدينة قحطاً شديداً فش

السماء، حت لا يون بينه وبين السماء سقف، قال ففعلوا فمطرنا مطراً حت نبت العشب وسمنت الإبل
حت تفتقت من الشحم، فسم عام الفتق].

فحسب اله عل الذين يتّبعون الأحاديث دون أن يعرضوها عل محم كتاب اله هل تُخالفه ف شء؟ فما وجدوا من الأحاديث
جاء بينه وبين كلام اله ف محم كتابه اختلاف كثير جملةً وتفصيلا بل العس تماماً، ولا أتّهِم عائشة عليها السلام بالزور

والبهتان ولنه مفترى عليها كما يفترون عل كثيرٍ من صحابة رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ويسندون الروايات عنهم
عن النّب وه أحاديث غير الت يقولها عليه الصلاة والسلام، فالحذر الحذر يا معشر خُطباء المنابر فلا تتّبعوا حديثاً نبوياً

فتُعلّموا به البشر قبل أن تعرضوه عل محم الذكر القرآن العظيم! فما كان من الأحاديث مفترى عن النّب ولم ينطق به الذي لا
ينطق عن الهوى فحتماً ستجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً ونقيضين مختلفين متضادين لون الحق والباطل
عطي نم} :ه تعالشف الأحاديث المدسوسة؟ تصديقاً لقول النقيضين مختلفين، فلماذا لا تستجيبون لتطبيق الناموس ل

رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا (80) وفح هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم َّلتَو نمو هطَاعَ الفَقَدْ ا ولسالر
الَّذِي تَقُول واله يتُب ما يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اله وكفَ بِاله وكيً (81) افََ يتَدَبرونَ القرءان ولَو كانَ من عنْدِ
غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا (82) واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ولَو ردوه الَ الرسولِ والَ اول امرِ
منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً (83)} صدق اله العظيم [النساء].
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ولئن سألت المشركين من الشيعة لم تتوسلون بقبور الأئمة من آل بيت رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ لقالوا: "احترم
ه العله الواحد القهار ونتوسل و نتوجه لمحمد و آل محمد لأنّهم الأقرب". ومن ثم نقول لا قوة إلا بالنفسك فنحن نعبد ال

العظيم، قد أشركتم يا من تبالغون ف أئمة آل البيت فتدعونهم من دون اله كما أشرك الذين من قبلم وما كان حجتهم إلا أن
مدُهبا نَعم اءيلوا هوند ناتَّخَذُوا م الَّذِينو صالْخَال الدِّين هل ا} :ه تعالوقال ال ،{َزُلْف هال َلونَا ابقَريل ا مدُهبا نَعم} :قالوا

ا ليقَربونَا الَ اله زُلْفَ انَّ اله يحم بينَهم ف ما هم فيه يخْتَلفُونَ انَّ اله  يهدِي من هو كاذِب كفَّار} صدق اله العظيم
[الزمر:3].

ويا معشر علماء الإسلام وأمتهم إنّ الإمام المهدي المنتظر ومن أظلم ممن أفترى عل اله كذباً ولعنةُ اله عل الاذبين فلم
يجعلن اله من الجاهلين وأظلم الناس من افترى عل اله كذباً. وقال اله تعال: {فَمن اظْلَم ممن افْتَرى علَ اله كذِبا} صدق
ه أنتم لو اتّبعتم و لم أكن المهديم الولن يحاسب كذب المنتظر فعل فإذا لم أكن المهدي ،ه العظيم [الأعراف:37]. فاتّبعونال

مبصادِقًا يكُ صنْ ياو هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كنْ ياو مبر ننَاتِ ميبِالْب مكاءقَدْ جه: {وال المنتظر تصديقاً لناموس الدُعاة إل
بعض الَّذِي يعدُكم} [غافر:28].

وإنّما سوف يحاسبم لو أنّم اتبعتم الاتّباع الأعم بغير علم من اله، ولن الإمام المهدي يحاجم بلام اله ويفصل لم
القرآن تفصيلا منقطع النظير مما علّمن الحيم الخبير بوح التفهيم وليس وسوسة شيطانٍ رجيم؛ بل يلهمن رب بسلطان
البيان للقرآن من ذات القرآن وليس مجرد تفسيرٍ كمثل تفاسيركم الظنّية الت لا تُغن من الحق شيئاً بل بيان ناصر محمد

اليمان هو قرآن محم يأتيم به من ذات القرآن آيات بينات لعالمم وجاهلم لل ذي لسانٍ عرب منم. تصديقاً لقول اله
تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

فتلك الآيات ه حجت عليم بالحق، فما ه حجتم عل الإمام ناصر محمد اليمان؟ وقال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ
كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم. فهل تظنّون أنّ البرهان من عند أنفسم؟ بل البرهان شرطه أن يون من عند الرحمن تأتوا
ونَ الحقلَمعي  مهثَركا لب لقَب نم رذِكو عم نم رذَا ذِكه مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالم القرآن. تصديقاً لقول البه من مح

فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

ويا علماء الإسلام وأمتهم، ما كان للإمام المهدي المنتظر الحق من ربم أن يأت متحيزاً إل طائفة من شيعم وما ينبغ له أن
يقول عل اله بالظن مثلم بل جعله اله حماً بالحق بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم، فتجدون أنّه يهيمن عليم
بسلطان العلم الذي لا يحتمل الشكّ لأنّه يأتيم به من محم القرآن العظيم المحفوظ من التحريف ذكركم وذكر من قبلم

فاتّبعوا ذكر اله إليم إن كنتم تخشون عذاب اله. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما تُنْذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمن بِالْغَيبِ
فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم} صدق اله العظيم [يس:11].

ولم نأمركم بالفر بأحاديث البيان ف سنّة محمد رسول اله الحق صل اله عليه وآله وسلم وإنّما نأمركم بالفر بما خالف
منها لمحم القرآن إن كنتم تعقلون، ذلك لأنّ القرآن جعله اله هو المرجع للسنّة النّبوية وللتوراة والإنجيل ومهيمناً عليهم

جميعاً، فما خالف لمحم القرآن فاكفروا به سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل او ف أحاديث السنة النبوية إن كنتم تعقلون،
فبأي حديثٍ بعدَه يؤمنون؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال
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الإمام ناصر محمد اليمان

05 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
15 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

05:32 صباحاً
_________

( الرد عل صديق )
.. بغير الحق الإمام المهدي ه من الأنبياء والمرسلين؟ يا صديق لا تبالغ فعبيد ال بالغة فالم فلم

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
يا صديق لا تُبالغ ف الإمام المهدي بغير الحق وبيانك (باين من عنوانه)، ونقتبس بفتواك ما يل باللون

الأحمر:

إقتباس

وظهرت ف السماء آية عظيمة؛ امرأة لابسة الشمس، والقمر تحت قدميها، وعل رأسها تاج من اثن عشر
نجماً... وظهرت ف السماء آية أخرى: تنين عظيم... ثم وقف التنين أمام المرأة وه تلد، ليبتلع طفلها
م الأمم كلّها بعصا من حديد، ورفع الطفل إلبعد أن تلده، وولدت المرأة ابناً ذكراً، وهو الذي سيح

حضرة اله وإل عرشه

انته الاقتباس.

ويا رجل لقد جئتنا بهذا من إنجيل العهد القديم من قبل الشيطان المزيف، وما كان الإنجيل الذي تَنزل من عند الرحمن وكل
ذلك تمهيد لفتنة المسيح الذّاب والذي يريد أن يقول إنّه المسيح عيس ابن مريم ويدّع الربوبية، ويقول ما ليس له بحق، وما
كان ذلك الشخص هو المسيح عيس ابن مريم الحق بل هو المسيح الذّاب الذي انتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم، وما
ه فوناداه ال ذاب، وما كان لابن مريم عليه الصلاة والسلام أن يقول ما ليس له بحقالمسيح ال كان ابن مريم، ولذلك يسم
قَال ۖ ونِ اللَّـهن دم نيلَـٰها ماو ذُونلنَّاسِ اتَّخل قُلْت نتاا ميرم ناب يسا عي اللَّـه ذْ قَالاو} :ه تعاليوم البعث الأول، وقال ال
نتنَّكَ اكَ ۚ انَفْس ا فم لَمعا و نَفْس ا فم لَمتَع ۚ تَهملفَقَدْ ع قُلْتُه نتن كا ۚ قبِح ل سا لَيم قُولنْ اا ونُ لا يانَكَ محبس

عَّم الْغُيوبِ ﴿١١٦﴾ ما قُلْت لَهم ا ما امرتَن بِه انِ اعبدُوا اللَّـه رب وربم ۚ وكنت علَيهِم شَهِيدًا ما دمت فيهِم ۖ فَلَما
زِيزالْع نتنَّكَ افَا ملَه رن تَغْفاكَ ۖ وادبع منَّهفَا مهذِّبن تُعشَهِيدٌ ﴿١١٧﴾ ا ءَش لك َلع نتاۚو هِملَيع يبقالر نتا نتك تَنفَّيتَو

الْحيم ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا أيها العضو صديق، كن الصديق بالحق فلا تراوغ ولا تبالغ ف المسيح عيس ابن مريم وأمه بغير الحق، وسبحان رب لم
يتّخذ صاحبةً ولا ولداً، أم ليس مبالغةً بغير الحق فيما آتيتنا به من إنجيل العهد القديم الذي تم تحريفه وتزييفه؟ ومما زيف

:جئتنا به من إنجيل العهد القديم بما يل شياطين البشر تلك السطور الت
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إقتباس

وظهرت ف السماء آية عظيمة؛ امرأة لابسة الشمس، والقمر تحت قدميها، وعل رأسها تاج من اثن عشر
نجماً... وظهرت ف السماء آية أخرى: تنين عظيم... ثم وقف التنين أمام المرأة وه تلد، ليبتلع طفلها
م الأمم كلّها بعصا من حديد، ورفع الطفل إلبعد أن تلده، وولدت المرأة ابناً ذكراً، وهو الذي سيح

حضرة اله وإل عرشه.

فاتّق اله يا رجل! وما المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلّم إلا رسول من عبيد اله من البشر ومثَلُه عند اله
كمثَل آدم خلقه من ترابٍ ثم قال له كن فيون، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ مثَل عيس عندَ اللَّـه كمثَل آدم ۖ خَلَقَه من تُرابٍ

ثُم قَال لَه كن فَيونُ ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فإذا كان خلقه اله من غير أب فذلك خلق اله أمنا حواء من غير أم، وكذلك خلق اله أبانا آدم من غير أبٍ ولا أم، فتلك
،من غير أبٍ ولا أم ه ثعبان موسوكذلك خلق ال ،ه صالح من غير أبٍ ولا أمال ه ناقة نبه، وكذلك خلق الأمثال لقدرة ال

وتلك أمثال قدرة اله المطلقة إنّما أمره إذا أراد شيئاً أن يقول له كن فيون؛ بل فله سبحانه ف بداية كل شء يدِب أو يطير آيةٌ
لقدرته وأضرب لم عل ذلك مثلا ف أب البقر أو الغنم أو الإبل أو آباء أنواع الطيور أو آباء أنواع الحيوانات، فذلك مثلهم

كمثل آدم عليه السلام ف طريق الخلق خلقهم بن فيون، وخلق من الذكور أزواجهم ومن ثم تم التناسل والإنجاب، وضرب
اله لنا ف كل شء مثلا لقدرته.

وقال اله تعال: {ولَقَدْ ضربنَا للنَّاسِ ف هـٰذَا الْقُرآنِ من كل مثَل ۚ ولَئن جِىتَهم بِآية لَّيقُولَن الَّذِين كفَروا انْ انتُم ا مبطلُونَ
﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الروم]. ويا رجل فلم المبالغة ف خلق المسيح عيس ابن مريم ‐ عليه وعل أمه الصلاة والسلام

‐ حت قالوا ولد اله؟ سبحانه وتعال علواً كبيراً!

وها هو الإمام المهدي المنتظَر قد ابتعثه اله ف القدر المقدور ف التاب المسطور الذي اختصه اله بتعريف اسم اله الأعظم
(سبحانه) فيعلّم الناس بيانه ف التاب ليدعو الناس أن يعبدوا اله كما ينبغ أن يعبد، وبرغم أنّ اله جعل الإمام المهدي إماماً
،ون إلا من الصالحين التابعين للإمام المهديي ه عليه وآله وسلّم أال ّابن مريم صل ه رسوله المسيح عيسللأنبياء وأمر ال
وبرغم تريم اله لعبده وخليفته الإمام المهدي فلن تجدوا أنّ الإمام المهدي يأمركم أن تُبالغوا ف شأنه بغير الحق؛ بل يقول

لم إنّما أنا بشر مثلم ولست إلا أحد عبيد اله الصالحين، ولم ف اله من الحق ما لعبده الإمام المهدي، ويدعو كافة العبيد
إل التنافس جميعاً إل الرب المعبود أينا أحب وأقرب، ولن المشركين باله من النّصارى والمسلمين واليهود سيقولون:
"هيهات هيهات، فيف تريدنا يا ناصر محمد اليمان أن ننافس أنبياء اله ورسله صفوة خلقه الذين فضلهم اله علينا؟ فيف
ينبغ لنا أن ننافسهم ف حب اله وقربه؟ فإنّك من الضالين المضلين". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: فهل الرسل

والأنبياء أولاد اله سبحانه؟ وقال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

قُل} :ه تعاله سبحانه، تصديقاً لقول الل العابدين لأولاد الم القرآن العظيم فسوف أكون أوفإذا جئتم بالبرهان المبين من مح
ان كانَ للرحمـٰن ولَدٌ فَانَا اول الْعابِدِين ﴿٨١﴾ سبحانَ رب السماواتِ وارضِ رب الْعرشِ عما يصفُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله

العظيم [الزخرف].

السماوات والأرض إلا آت ه إن كان له ولد! سبحانه لم يتّخذ صاحبةً ولا ولداً! وجميع من فه، أو ولد العبد إلا الإذًا لا ي
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الرحمن عبداً، تصديقاً لقول اله تعال: {وقَالُوا اتَّخَذَ الرحمـٰن ولَدًا ﴿٨٨﴾ لَّقَدْ جِىتُم شَيىا ادا ﴿٨٩﴾ تَاد السماوات يتَفَطَّرنَ
لن كلَدًا ﴿٩٢﴾ اذَ وتَّخن يا ـٰنمحلرل غنبا يملَدًا ﴿٩١﴾ وو ـٰنمحلرا لوعن دا ﴿٩٠﴾ اده الالْجِب رتَخو ضرا تَنشَقو نْهم
من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمـٰن عبدًا ﴿٩٣﴾ لَّقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا ﴿٩٤﴾ وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا ﴿٩٥﴾
انَّ الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ سيجعل لَهم الرحمـٰن ۇدا ﴿٩٦﴾ فَانَّما يسرنَاه بِلسانكَ لتُبشِّر بِه الْمتَّقين وتُنذِر بِه قَوما لُّدا

﴿٩٧﴾ وكم اهلَنَا قَبلَهم من قَرنٍ هل تُحس منْهم من احدٍ او تَسمع لَهم رِكزا ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم [مريم].

:ه تعالتهم؟ وقال المأنبيائهم وأئ المبالغة ف تاب هلين وسبب ضلال أهل اله من الأنبياء والمرسعبيد ال بالغة فالم مفل
انَهحبس ۚ وه ا لَـٰها  ۖ دًااحا ولَـٰهدُوا ابعيل وا ارما امو ميرم ناب يحسالْمو ونِ اللَّـهن دا ماببرا مانَهبهرو مهاربحاتَّخَذُوا ا}

عما يشْرِكونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولن اله صاحب اللمة (لا إله إلا اله وحده لا شريك له) قد جعل الحق فيه لعبيده سواء، ولذلك فإنّ الحق ف اله لأنبيائه
ورسله كمثل الحق للصالحين التابعين فلهم ذات الحق ف ربهم، فجميع العبيد حقّهم سواء ف الرب المعبود، ولذلك قال اله

تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ تَعالَوا الَ كلمة سواء بينَنَا وبينَم ا نَعبدَ ا اللَّـه و نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ بعضنَا بعضا اربابا من
دونِ اللَّـه ۚ فَان تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا مسلمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وإنّما ابتعث اله الرسل والأنبياء ليدعوا الناس إل عبادة اله وحده لا شريك له ويأمرون عباد اله أن يقتدوا بهداهم، ولن
للأسف لم يفطن كثير من المؤمنين كيف يقتدوا بهدى رسل ربهم، ويفتيهم الإمام المهدي إنّ الاقتداء بهدى الأنبياء هو أن تعبدوا

اله وحده لا شريك له فتُنافسوا أنبياء اله ورسله ف حب اله وقربه.

فَعنَر ۚ همقَو َلع يماهربا انَاهتُنَا آتَيجلْكَ حتو} :ه تعاللقول ال ة عن البيان الحقعلماء الأم المنتظَر إل وسؤال المهدي
هتين ذُرمو ۖ لن قَبنَا مدَيا هنُوحنَا ۚ ودَيه ك ۚ قُوبعيو اقحسا نَا لَهبهو٨٣﴾ و﴿ يملع يمكَ حبنَّ را ۗ ن نَّشَاءاتٍ مجرد

نم لك ۖ اسلْياو يسعو يحيا ورِيزَك٨٤﴾ و﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلكونَ ۚ وارهو وسمو فوسيو وبياانَ وملَيسو اۇودد
ۖ هِمانخْواو هِماتيذُرو هِمائآب نم٨٦﴾ و﴿ ينالَمالْع َللْنَا عفَض كلُوطًا ۚ وو ونُسيو عسالْيو يلاعمسا٨٥﴾ و﴿ ينحالالص

واجتَبينَاهم وهدَينَاهم الَ صراط مستَقيم ﴿٨٧﴾ ذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء من عبادِه ۚ ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا
رِينافِا بوا بِهسا لَّيما قَولْنَا بِهكفَقَدْ و ءـٰوا هبِه فُرن يةَ ۚ فَاوالنُّبو مالْحو تَابْال منَاهآتَي كَ الَّذِينولَـٰئلُونَ ﴿٨٨﴾ امعي

﴿٨٩﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۖ فَبِهدَاهم اقْتَدِه ۗ قُل  اسالُم علَيه اجرا ۖ انْ هو ا ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله
العظيم [الأنعام]، وموضع السؤال بالضبط هو ف قول اله تعال: {اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۖ فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم؛

فهل وجدتم أنّ محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم اقتدى بهداهم ومن ثم يعتقد أنّه لا ينبغ له أن ينافس أنبياء اله
:ه تعالنّه يعلم المقصود بقول اله أمرهم أن يقتدي بهديهم؟ هيهات هيهات ولالمعبود لأنّ ال الرب الذين من قبله إل

{فَبِهدَاهم اقْتَدِه} أنّ اله يقصد أن يعبد اله وحده لا شريك له فينافسهم ف حب اله وقربه أيهم أحب وأقرب، فتلك ه العبادة
الحق لربهم لن تجدوهم يبالغون ف بعضهم بعضاً بغير الحق فهم يعلمون أن لافة العبيد الحق ف الرب المعبود ولذلك تجدون

من التابعين يبالغون فيهم بغير الحق فإذا كثير ،الرب وأقرب إل هم أحبالمعبود أي الرب أن هداهم هو تنافس العبيد إل
ويدعونهم من دون اله وينتظرون شفاعتهم لهم بين يدي ربهم، ويا سبحان رب! ولن اله بين لم ف محم كتابه ناموس
الرب إل هم أحبه وقربه أيحب ه وحده لا شريك له فيتنافسوا فالهدى الذي ابتعث به كافة أنبيائه ورسله هو أن يعبدوا ال

وأقرب فذلك هو ناموس الهدى الذي ابتعث اله به المرسلين، وقال اله تعال: {اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ
ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].
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ألا واله لو يلق الإمام المهدي بسؤالٍ إل كافّة علماء المسلمين ويقول: فهل اقتديتم بهدى محمد رسول اله صلّ اله عليه
وآله وسلّم؟ لقالوا جميعاً: "اللهم نعم، فيف لا نقتدي بهدي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فنعبد اله وحده لا
شريك له"! ومن ثم يلق إليهم المهدي المنتظَر بسؤال آخر وأقول: فهل تعتقدون أنّه يحق لم أن تنافسوا محمداً رسول اله ‐

صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف حب اله وقربه؟ لقالوا جميعاً وبلسانٍ واحدٍ: "هيهات هيهات أيها الضال المضل عن الصراط
لين هو أوله وقربه؟ بل هو خاتم الأنبياء والمرسال حب الناس أجمعين ف ه إلرسول ال يف تريدنا أن ننافسالمستقيم، ف
أن يون هو الأحب إل اله والأقرب فلا ينبغ لنا أن ننافس محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف حب اله

وقربه". ومن ثم أقول: صدق اله العظيم الذي قال: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} [يوسف]، ألا واله ما
الرب ه جميعاً أنتم وهم فتقتدوا بهديهم فتتنافسوا (جميع العبيد) إله به أن تعبدوا السله إلا بما أمرهم اله ورأمركم أنبياء ال
المعبود أيهم أحب وأقرب، فذلك هو ناموس عبادتهم الحق كما أفتاكم اله عن ناموس عبادتهم الحق ف محم كتابه: {اولَـٰئكَ

الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾}
صدق اله العظيم [الإسراء].

ياً لأنبيائم فتسألوها لهم من دونم كما يسألها المسلمون لمحمدٍ رسول ولنّم حرمتم الوسيلة عل أنفسم وجعلتموها حصر
لهم أن يبتغوا إل ه عليه وآله وسلّم ‐ عند إقامة كل صلاة، ولن تجدوهم يسألونها لأنفسهم لأنّهم يرون أنّه لا يحقال ّه ‐ صلال

نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه إليهم فه ورسله ونسوا أمر الوأقرب من أنبياء ال هم أحبهم الوسيلة أيرب
وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعاللجميع العبيد، تصديقاً لقول ال المعبود تحق ه الربال إل وإنّما الوسيلة ه
ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57]. فلم يا معشر علماء المسلمين
تجعلون الوسيلة إل اله ه لمحمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ من دونم، فهل ترون أنّ له الحق ف اله أكثر
الرب م فل م ويحقه أمثاله ليس إلا من ضمن عبيد الا كبيراً! وإنّما أنبياء العلو ه سبحانه وتعالنّه ليس ولداً لم؟ ولمن

المعبود ما يحق لهم، ولذلك أمر اله محمداً عبده ورسوله أن يصبر نفسه مع المتنافسين إل الرب المعبود الذين استجابوا
لدعوة الحق من ربهم، وقال اله تعال: {واصبِر نَفْسكَ مع الَّذِين يدْعونَ ربهم بِالْغَدَاة والْعش يرِيدُونَ وجهه ۖ و تَعدُ عينَاكَ

عنْهم تُرِيدُ زِينَةَ الْحياة الدُّنْيا ۖ و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم
[الهف].

وذلك لأنّ ليس لنب اله وعبدِه الحق أكثر من عبيد اله التابعين، وليس للإنسان إلا ما سع ف هذه الحياة الدنيا، تصديقاً لقول
اله تعال: {افَرايت الَّذِي تَولَّ ﴿٣٣﴾ واعطَ قَليً واكدَىٰ ﴿٣٤﴾ اعندَه علْم الْغَيبِ فَهو يرىٰ ﴿٣٥﴾ ام لَم ينَبا بِما ف صحفِ
هيعنَّ سا٣٩﴾ و﴿ عا سم انِ انسْل سنَّ لَياىٰ ﴿٣٨﴾ وخْرا ةٌ وِزْرازِرو تَزِر ٣٧﴾ ا﴿ َّفالَّذِي و يماهربا٣٦﴾ و﴿ وسم

سوف يرىٰ ﴿٤٠﴾ ثُم يجزاه الْجزاء اوفَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النجم].

ويا أيها الناس إنّ الإمام المهدي خليفة اله الأكبر ولا ينبغ ل أن أقول ما ليس ل بحق مهما كرمن رب، فما أنا إلا عبد من
عبيد اله مثلم ولم الحق ف اله ما للإمام المهدي خليفة اله عليم، فمن صدّقن ومن ثم أب أن ينافسن ف حب اله

وقربه فقد بالغ ف الإمام المهدي وضل عن سواء السبيل فأصبح من المشركين من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {وما
يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ياً لهم وانتظروا ومن ثم ألق اله ف يوم الجمع للأنبياء والذين بالغوا فيهم بغير الحق فتركوا الوسيلة والتنافس إل اله حصر
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مه ما ءـٰوادِي هبع لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالشفاعتهم لهم بين يدي ربهم، وقال ال
روا الذِّكنَس َّتح مهاءآبو متَهتَّعن مٰلَـو اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيللُّوا السض

وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ونظر الذين بالغوا إل عبيد اله المبالَغ فيهم بغير الحق وقالوا: {قَالُوا ربنَا هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من دونكَ ۖ فَالْقَوا
مون كفروا بعبادتهم لهم بغير الحقره المأنّ عباد ال ه العظيم [النحل]، بمعنونَ ﴿٨٦﴾} صدق الاذِبَل مَّنا لالْقَو هِملَيا
هِمتادبونَ بِعفُريس َّا ﴿٨١﴾ كزع مونُوا لَهةً لِّيهآل ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا مو} :ه تعالوكانوا عليهم ضدّاً، تصديقاً لقول ال

ويونُونَ علَيهِم ضدا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم وما يعبدُونَ من دونِ اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا السبِيل ﴿١٧﴾ قَالُوا
سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾}صدق

هِملَيع قفَرِيقًا حدَىٰ وفَرِيقًا ه} :ه تعاله العظيم، وأما آخرون من المشركين بربهم فإنّهم يعبدون الشياطين، وقال الال
الضَلَةُ ۗ انَّهم اتَّخَذُوا الشَّياطين اولياء من دونِ اللَّـه ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ولن الشياطين يقولون لهم أنّهم ملائة الرحمن المقربون فيأمرونهم بالسجود لهم بين أيديهم قربةً إل ربهم، ومن ثم سألهم اله
ما كنتم تعبدون من دون اله؟ فأخبروه أنّهم يعبدون ملائته المقربين قربةً إل ربهم، ومن ثم ألق اله بالسؤال إل ملائته،

وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم جميعا ثُم يقُول للْمَئة اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من دونهِم
بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن اكثَرهم بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وأما عبدة الأصنام الذين لا يعلمون بسر عبادتهم لهم برغم أنّها تماثيل لعباد اله المقربين الذين علم الناس كراماتهم ف الدنيا
فيضل السر لعبادة الأصنام جيلا بعد جيل حت عبدها ذرياتهم من بعدهم وهم لا يعلمون عن سر عبادتها وإنّما وجدوا آباءهم
كذلك يفعلون فاتّبعوهم الاتّباع الأعم، وسألهم أنبياء اله عن سر عبادتهم للأصنام فردوا عليهم وقالوا: {قَالُوا وجدْنَا آباءنَا لَها

عابِدِين ﴿٥٣﴾} [الأنبياء].

بمعن أنّهم لا يعلمون عن سر عبادتهم لها ولذلك: {قَالُوا بل وجدْنَا آباءنَا كذَٰلكَ يفْعلُونَ ﴿٧٤﴾} [الشعراء].

ومن ثم تدعوهم رسل ربهم إل عبادة اله وحده لا شريك له وما كان ردهم إلا أن قالوا: {بل نَتَّبِع ما وجدْنَا علَيه آباءنَا}
[لقمان:21].

برغم أنّهم لا يعلمون السر لعبادة آبائهم لتلك الأصنام ولذلك فهم يعبدون الأصنام، وقال اله تعال: {وكذَٰلكَ ما ارسلْنَا من قَبلكَ
ف قَرية من نَّذِيرٍ ا قَال متْرفُوها انَّا وجدْنَا آباءنَا علَ امة وانَّا علَ آثَارِهم مقْتَدُونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

وبما أنّ الذين يعبدون الأصنام من دون اله لن يروا الأصنام يوم القيامة كون اله لم يبعثها لونها لم تن مخلوقاً ولذلك لن
ه ألقال نمين، ولره المآبائهم لعبادتهم لها بأنّها كانت تماثيل صور لعباد ال أرض المحشر واكتشفوا سر يجدوها ف

بالسؤال إل الذين يعبدون الأصنام وهم لا يعلمون عن سر عبادتها من قبل، وقال اله تعال: {من دونِ اللَّـه ۖ قَالُوا ضلُّوا عنَّا
بل لَّم نَن نَّدْعو من قَبل شَيىا ۚ كذَٰلكَ يضل اللَّـه الْافرِين ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ومن ثم ألقوا باللوم عل آبائهم الذين وجدوهم من قبلهم يعبدون الأصنام، وقالوا: {ربنَا هـٰوء الَّذِين اغْوينَا} [القصص:63]،
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ومن ثم رد عليهم آباؤهم وقالوا: {اغْوينَاهم كما غَوينَا} [القصص:63].

وأفتوا آباؤهم عن سر عبادة الأصنام أنّهم صنعوها تماثيل لصور عباد اله المرمين، ولن عباد اله المرمين ألقوا بالجواب
وقالوا: {تَبرانَا الَيكَ ۖ ما كانُوا ايانَا يعبدُونَ ﴿٦٣﴾} [القصص]. بمعن أنّهم لم يونوا يعلمون أنّ أتباعهم بالغوا فيهم بغير

ننَّا عن كا مَنيبنَنَا ويشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر قَالو} :ه تعالمن بعد مماتهم، وقال ال الحق
عبادتم لَغَافلين ﴿٢٩﴾ هنَالكَ تَبلُو كل نَفْسٍ ما اسلَفَت ۚ وردوا الَ اللَّـه موهم الْحق ۖوضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

إذاً يا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام لم تبالغون ف محمدٍ رسول صلّ اله عليه وآله وسلّم وتذرون له الوسيلة وتنافس
الوسيلة له من دونم وتنتظرون شفاعته لم بين يدي اله؟ فهل هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين؟ ألا واله الذي لا إله

غيره لا يتجرأ عل الشفاعة بين يدي اله عبدٌ كان ف السماوات أو ف الأرض من الجن والإنس ومن كل جنسٍ، ولا ينبغ لعبدٍ
لْتُمادج ءـٰوه نتُما اه} :ه تعالعباده؟ وقال ال ه فال أ أن يحاجالمعبود، فمن ذا الذي يتجر أ للشفاعة بين يدي الربأن يتجر

عنْهم ف الْحياة الدُّنْيا فَمن يجادِل اللَّـه عنْهم يوم الْقيامة ام من يونُ علَيهِم وكيً ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ويا قوم ذروا المبالغة ف عبيد اله من الأنبياء والمرسلين وإنّما هم عبيدٌ له أمثالم فلا تنتظرون شفاعتهم لم بين يدَي من هو
أرحم بم من عبيده، وقال اله تعال: {ان تَدْعوهم  يسمعوا دعاءكم ولَو سمعوا ما استَجابوا لَم ۖويوم الْقيامة يفُرونَ

بِشركم ۚ و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين تَدْعونَ من دونِ اللَّـه عباد امثَالُم ۖ فَادعوهم فَلْيستَجِيبوا لَم ان كنتُم صادِقين ﴿١٩٤﴾} صدق
اله العظيم [الأعراف].

ولن أعداء اله يفترون بأحاديث تُذّب محم كتاب اله القرآن العظيم كمثل هذا الحديث المفترى:

إقتباس

[حدثنا أبو النعمان، ثنا سعيد بن زيد، ثنا عمرو بن مالك النري حدثنا أبو الجوزاء أوس بن عبد اله قال:
إل (ص) فاجعلوا منه كوىعائشة فقالت: أنظروا قبر النب وا إلقحط أهل المدينة قحطاً شديداً فش

السماء، حت لا يون بينه وبين السماء سقف، قال ففعلوا فمطرنا مطراً حت نبت العشب وسمنت الإبل
حت تفتقت من الشحم، فسم عام الفتق]

فحسب اله عل الذين يتّبعون الأحاديث دون أن يعرضوها عل محم كتاب اله هل تخالفه ف شء؟ فما وجدوا من الأحاديث
جاء بينه وبين كلام اله ف محم كتابه اختلافاً كثيراً جملة وتفصيلا؛ لا بل وعل العس تماماً! ولا أتّهم عائشة عليها السلام
بالزور والبهتان ولنّه مفترى عنها كما يفترون عن كثيرٍ من صحابة رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم ويسندون الروايات

عنهم عن النب وه أحاديث غير الت يقولها عليه الصلاة والسلام. فالحذر الحذر يا معشر خطباء المنابر فلا تتّبعوا حديثاً نبوياً
فتعلِّموا به البشر قبل أن تعرضوه عل محم الذكر القرآن العظيم، فما كان من الأحاديث مفترى عن النب ولم ينطق به الذي لا

ينطق عن الهوى فحتماً ستجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً ونقيضان مختلفان متضادان كون الحق والباطل
ولسالر عطن يم} :ه تعالشف الأحاديث المدسوسة؟ تصديقاً لقول اللا تستجيبون لتطبيق الناموس ل منقيضان مختلفان، فل
فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي
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تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ
من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ۖ ولَو ردوه الَ الرسولِ

والَ اول امرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق
اله العظيم [النساء].

ولئن سألت المشركين من الشيعة لم تتوسلون بقبور الأئمة من آل بيت رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ لقالوا: "احترم
نفسك فنحن نعبد اله الواحد القهار ونتوسل ونتوجه لمحمد وآل محمد لأنّهم الأقرب". انته. ومن ثم نقول: لا حول ولا قوة إلا

باله العل العظيم قد أشركتم يا من تبالغون ف أئمة آل البيت فتدعونهم من دون اله كما أشرك الذين من قبلم وما كان
هونن داتَّخَذُوا م الَّذِينو ۚ صالْخَال الدِّين لَّـهل ا} :ه تعالوقال ال ،{َزُلْف اللَّـه َلونَا ابقَريل ا مدُهبا نَعم} :حجتهم إلا أن قالوا
فَّارك اذِبك وه ندِي مهي  نَّ اللَّـهفُونَ ۗ اخْتَلي يهف ما هم ف منَهيب محي نَّ اللَّـها َزُلْف اللَّـه َلونَا ابقَريل ا مدُهبا نَعم اءيلوا

﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ويا معشر علماء الإسلام وأمتهم إنّ الإمام المهدي المنتظَر ومن أظلم ممن افترى عل اله كذباً ولعنةُ اله عل الاذبين، فلم
يجعلن اله من الجاهلين وأظلم الناس من افترى عل اله كذباً، وقال اله تعال: {فَمن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اللَّـه كذِبا} صدق

اله العظيم [الأعراف:37].

فاتّبعون فإذا لم أكن المهدي المنتظَر فعل كذب ولن يحاسبم اله أنتم لو اتّبعتم ولم أكن المهدي المنتظَر، تصديقاً لناموس
{مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو ۖ مبن رنَاتِ ميم بِالْبكاءقَدْ جو} :هال الدُّعاة إل

[غافر:28].

وإنّما سوف يحاسبم لو أنّم اتّبعتم الاتّباع الأعم بغير علم من اله، ولن الإمام المهدي يحاجم بلام اله ويفصل لم
القرآن تفصيلا منقطع النظير مما علّمن الحيم الخبير بوح التفهيم وليس وسوسة شيطان رجيم؛ بل يلهمن رب بسلطان
البيان للقرآن من ذات القرآن وليس مجرد تفسير كمثل تفاسيركم الظنّية الت لا تغن من الحق شيئاً؛ بل بيان ناصر محمد

اليمان هو قرآن محم يأتيم به من ذات القرآن آيات بينات لعالمم وجاهلم لل ذي لسان عرب منم، تصديقاً لقول اله
تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فتلك الآيات ه حجت عليم بالحق، فما ه حجتم عل الإمام ناصر محمد اليمان؟ وقال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ
كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111]. فهل تظنّون أنّ البرهان من عند أنفسم؟ بل البرهان شرطه أن يون من عند

لب ۗ لن قَبم رذِكو عن مم رـٰذَا ذِكه ۖ مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالم القرآن، تصديقاً لقول الالرحمن تأتون به من مح
اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ويا علماء الإسلام وأمتهم، ما كان للإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم أن يأت متحيزاً إل طائفة من شيعم، وما ينبغ له
أن يقول عل اله بالظن أمثالم؛ بل جعله اله حماً بالحق بينم ف ما كنتم فيه تختلفون ف دينم، فتجدون أنّه يهيمن عليم

بسلطان العلم الذي لا يحتمل الشك لأنّه يأتيم به من محم القرآن العظيم المحفوظ من التحريف ذِكركم وذِكر من قبلم
ـٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعاله، تصديقاً لقول الم إن كنتم تخشون عذاب اله إليفاتّبعوا ذِكر ال

بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].
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ولم نأمركم بالفر بأحاديث البيان ف سنّة محمدٍ رسول اله الحق صلّ اله عليه وآله وسلّم وإنّما نأمركم بالفر بما خالف
منها لمحم القرآن إن كنتم تعقلون؛ ذلك لأنّ القرآن جعله اله هو المرجع للسنّة النبوية وللتوراة والإنجيل ومهيمن عليهم

جميعاً، فما خالف لمحم القرآن فاكفروا به سواء كان ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنّة النبوية إن كنتم تعقلون،
فبأي حديث بعده يؤمنون؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

________________
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- 7 -
الإمام ناصر محمد اليمان

06 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
16 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

04:59 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6821

ـــــــــــــــــــــ

قبل الإجابة إليك السؤال يا فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم ..

إقتباس

أحمد عيس ابراهيم
2010,-12-08

Pm 09:13
أفتونا ف لباس المرأة وزينتها الظاهرة وما قولم ف الحجاب والنقاب ؟

السلام عليم
لقد بين اله سبحانه ف كتابه الحيم لباس المرأة المسلمة المؤمنة وعرف الزينة وطلب منها أن لا تبدي من هذه الزينة إلا

ما ظهر منها كما طلب منها ستر الجيوب والإدناء عليها من جلبابها وعدم الضرب بالأرجل .. الخ
والذي أطلبه من السيد ناصر اليمان المحترم بناء عل تعقيبات من بعض الأخوات عل هذا الأمر ف موضوع الإرث

والتركات ، ك لا نشتت ذلك الموضوع ونحرفه عن مقصده بحوارات جانبية لا تخصه .
أن يقدم لنا فهمه وفقهه لهذا الأمر من كتاب اله مثل :

1 ـ ماللباس الواجب عل المرأة المسلمة المؤمنة أن تلبسه كما بين اله سبحانه ف كتابه ؟
2 ـ ما مفهوم الحجاب ؟
3 ـ ما مفهوم الجيوب ؟

4 ـ ما ه الزينة الظاهرة ؟
5 ـ ما هو مفهوم الضرب بالأرجل ؟

تحيات للجميع
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بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين.. وأما سؤال الإمام المهدي إل السائل عن الحجاب:

فما ه الثياب وما هو الجلباب الذي أذن اله للقواعد اللات تجاوزن سن الشباب ولم يعدْنَ من الحوائضِ فلا يرجون ناحاً
ندُ ماعالْقَوو} :ه تعالقول ال ؟ فالظاهرة بشرط عدم التبرج بزينة تستر عوراتهن الت ثيابهن تاب أن يضعنم المح ف

النِّساء الَّت  يرجونَ ناحا فَلَيس علَيهِن جنَاح ان يضعن ثيابهن غَير متَبرجاتٍ بِزِينَة} صدق اله العظيم [النور:60].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فأين ه مواضع الزينة ف المرأة يا فضيلة الشيخ الريم؟ وأين مركز الفتنة والجمال لصورة
المرأة الحسناء أليس ف وجهها؟ فذلك ما يقوله العقل والمنطق ويصدقه التاب بالحق. وإنّ أعدك بإذن اله ببيان الحجاب
من محم التاب للمرأة عن المحارم وحجاب المرأة ف الشارع العام، نستنبطه لم من محم التاب ف الوقت المناسب
ونفتيك بالقول الصواب ذكرى لاول الألباب. ولن تجدن أخ الريم أقول عل اله ما لم أعلم، ولن تجدن أتّبع الظن الذي لا
يغن من الحق شيئاً، وأتحدّى ببيان الهدى عن علم وبصيرة منيرة من العليم الخبير، فن من الشاكرين أو من الافرين وما
عل الرسل إلا البلاغ المبين. تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ اتْلُو الْقُرآنَ فَمن اهتَدَى فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ومن ضل فَقُل انَّما انَا

من الْمنذِرِين} صدق اله العظيم [النمل:92].

وكذلك الإمام المهدي إنما هو ملف بتفصيل التاب من جديدٍ حت يعيدكم إل منهاج النبوة الأول إن شاء اله الغفور
:قنع للعقل والمنطق أولابالجواب الم الرحيم، فأجب عن سؤال

أين يون مركز جمال المرأة اللافت للناظرين والت دائماً تجد البصر يركز عليه ف المرأة، أليس ف وجهها؟ فإذا لم ير وجهها
جميل الصورة فتجده يصرف النظر عنها، فلماذا صرف النظر؟ فهل غض البصر أم إنّه لم يعجبه جمال الصورة الناظر إليها؟
فحم عقلك أولا، وتاله إنّك بعد أن تُحم عقلك ومن ثم تتدبر البيان الحق ف التاب ثم تجد أنه جاء مطابقاً لما استنتجه العقل

والمنطق الفري، ولن تجد العقل والحق ف التاب يختلفان ف شء.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

06 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
16 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

02:48 صباحاً
_________

غريب أمرك أيها الصديق محمود المصري!

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
وسوف نقتبس من بيان أخ الريم من الأنصار السابقين الأخيار أبو محمد العب ما يل باللون الأحمر:

إقتباس

(غريب امرك أيها الصديق محمود المصري)

وعليه فقد اعتمدنا وصفك له بالصدِّيق عس أن يون صدّق بالحق ظاهراً وباطناً، فما يدرينا علَّه هذه المرة من الصدِّيقين
ريم عسه الوالأنصار أن يزجروه أو ينهروه، ومهما كان فعله من قبل فقد عفونا عنه لوجه ال للإمام المهدي فلا ينبغ ،بالحق

اله أن يعفو عنه ويهديه إل الصراط المستقيم، ومرحباً بأخ الريم محمود المصري.

وأنا المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان اصدر الأمر إل حبيب ف اله الحسين بن عمر أن يتم قبول الصديق بالحق (محمود
المصري) من الأنصار السابقين الأخيار حت لا تون له حجة علينا بين يدي اله لو كان من التوابين قلباً وقالباً، فمن يجيرنا
من اله إذا لم نقبل توبته إذا تقبل اله توبته إن كان من الصدِّيقين التوابين المنيبين؟ فلا تظنّوا فيه بعد اليوم إلا خيراً عس اله
أن يجعل بينه وبين الحسين بن عمر مودة فيصبح له ولياً حميماً بعد أن كان بينه وبينه عداوة. فرحب به أيها الحسين بن عمر

واغفر له ما سلف يغفر اله لك ويزيدك بحبه وقربه، إنّ رب عفو يحب العفو.

ورحبوا به يا معشر الأنصار جميعاً ترحيباً عن طيب نفسٍ قلباً وقالباً، وتذكروا قول اله تعال: {و تَستَوِي الْحسنَةُ و السيىةُ
ادفَع بِالَّت ه احسن فَاذَا الَّذِي بينَكَ وبينَه عدَاوةٌ كانَّه ول حميم ﴿٣٤﴾ وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ

عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
07 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
17 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

11:12 صباحاً

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6858

ـــــــــــــــــــ
الرد عل ياسمين من القرآن المبين ..

إقتباس

السلام عليم وعل نبينا وحبيبنا وسيدنا محمد صل اله عليه وسلم وعل آله وصحبه أجمعين إل يوم
الدين، أما بعد.. فباله عليك يا إمام ناصر أريد أن توضح ل شخصيتك ل أؤمن بك، أنا مشتتة وناس

يقولون أنك غير صحيح وأنا شايفة أن كلامك مفهوش شء غلط بس ل يطمئن قلب من ناحيتك وأؤمن
بك وأرسل بيعت لك لأنك لو أنت المهدي الذي ينتظره كل المؤمنين أريد أن أكون أول من ينصفك

ويبايعك لأن أحب محمداً صل اله عليه وسلم وأحب اله عز وجل وأريد أن أنال هذا الشرف البير
ببيعتك بس لو ممن تعرفن أكثر عن شخصيتك ونسبك بالتفصيل لو سمحت ل ل أعرف أن أتلم

كلاماً جريئاً وصحيحاً مع من أعرفهم بك ولماذا أيضاً لم تظهر عل القنوات الدينية مثل الناس والحمة
والرحمة وغيرها من القنوات الدينية ل تعرف الناس بك سامحن ف هذه الأسئلة بس أريد الرد السريع
لأن لم أمتلك عمري بيدي إنه بيد الرحمن وأريد أن أبايعك قبل أن أقابل رب لو أنت فعلا المهدي المنتظر

ويقولون أن فيه علامات قبل ظهورك تقريباً خمسة أرجو التفسير باله عليك ترد عل أنا مش بنام من
ساعة ما دخلت عل هذا الموقع ولم من أطيب وأعطر السلام و الشر

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
ويا أيتها الأخت ياسمين، ليس الهدى ف رؤية صورة الإمام ولا صوته؛ بل الهدى ف استماع القول بتدبرٍ وتفرٍ ومن ثم يتّبعون

أحسنه، وأولئك هم الذين هداهم اله من عباده ف كل زمانٍ ومانٍ وبشَّرهم اله بالهدى نظراً لأنّهم لم يحموا من قبل أن
ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالروه بالعقل والمنطق، تصديقاً لقول اليسمعوا القول ويتدب

اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وكذلك الأنصار ف عصر المهدي المنتظَر، فتاله ما سبب هداهم إلا أنّهم استمعوا القول وتفروا بالعقل ف سلطان علم ناصر
محمد اليمان فوجدوه ينطق بما نطق به اله ف القرآن العظيم ليجعله البرهان عل حجته بالحق وتبين لهم أنّ ناصر محمد

اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم فاطمأنّت للحق قلوبهم وانشرحت به صدورهم فترى أعينهم تفيض من الدّمع
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مما عرفوا من الحق الذي يحاجهم من ذِكر اله القرآن العظيم.

ويا أخت ف اله لسوف يلق إليك الإمام المهدي بسؤال وهو: فهل بعث اله الأنبياء إل علماء أم إل كفرة لا يعلمون شيئاً
ويعبدون الأصنام من دون اله ويحسبون أنّهم مهتدون؟ فمن الذي صدّق الأنبياء بادئ الأمر؟ فإنّهم من بسطاء الناس الذين

يخلون من التبر والغرور فاستخدموا عقولهم فاستمعوا لما ينطق به رسولهم، ومن ثم أدركوا أنّه الحق من ربهم وهم لم يونوا
علماء من قبل أن يتّبعوا نبيهم الذي ابتعثه اله ك يعلّمهم الحق من ربهم، إذاً فلم يصدّقوه نظراً لأنّهم علماء كلا؛ بل صدّقوه

رتَذَكا ينَّما} :ه تعالالألباب، تصديقاً لقول ال ه إلا أولر ولذلك لم يهدِ الر والتدبه بها للتفأمدّهم ال نظراً لقناعة عقولهم الت
اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾} [الرعد] صدق اله العظيم.

وأما أشر الدواب فهم الذين لا يتفرون ولا يستمعون القول لعله الحق من ربهم وذلك لأنّهم مقتنعون بما وجدوا عليه آباءهم فهم
يتّبعونهم الاتّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ هل كانوا عل الحق أم عل ضلالٍ مبين وما كانوا مهتدين، وبسبب عدم التّفر

ضلّوا وراء آبائهم عن سواء السبيل بسبب عدم التفر ف منطق الداعية الذي يبتعثه اله ليهديهم إل الصراط المستقيم، ولزمهم
التفر ف منطقه هل هو منطق مجنونٍ أم أنّ منطقه يقبله العقل والمنطق الفري، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل انَّما اعظُم

بِواحدَة ۖ ان تَقُوموا للَّـه مثْنَ وفُرادىٰ ثُم تَتَفَروا ۚ ما بِصاحبِم من جِنَّة ۚانْ هو ا نَذِير لَّم بين يدَي عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٤٦﴾}
صدق اله العظيم [سبأ].

فسرعان ما يميز العقل بين منطق العاقل ومنطق المجنون، فإذا كان الداعية ينطق بالحق فإنّ العقل يقبله ويطمئن القلب إليه
شرط أن يون الإنسان باحثاً عن الحق ويريد الحق ليتّبعه فان حقاً عل اله أن يهديه إل الحق، تصديقاً لوعده الحق ف قوله

تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

ويا امة اله، وتاله لن تهتدي إل الحق أبداً لو تركن إل علماء هذه الأمة الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويحمون من
قبل أن يستمعوا القول إلا من رحم رب، بل مجرد ما تقولين: يا شيخ أفتن ف شأن المدعو ناصر محمد اليمان، فهل هو

المهدي المنتظَر؟ فسوف يتبسم ضاحاً مستهزِئاً ساخراً من عقلك كيف تظنّين أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر!
فيقول: وأين يوجد هذا؟ فتقولين: يخاطب العالَم عن طريق الإنترنت العالمية، ومن ثم يقول: وأي مهدي عن طريق النّت يا

اخت! اتّق اله؛ بل هو كذّاب أشر وليس المهدي المنتظَر. وحت ولو حاولتِ أن تنصحيه فتقولين: يا شيخ لا تحم من قبل أن
تسمع إل منطق دعوته وقوة سلطان علمه علّه يون من الصادقين، ومن ثم يرد عليك: ولنّ لا أشكّ شيئاً أنّه قد يون

المهدي المنتظَر وذلك لأنّ اسمه ناصر محمد اليمان بل المهدي المنتظَر كما جاء ف الأثر أنّ اسمه محمد بن عبد اله فذلك
ما يعتقده أهل السنة والجماعة. وأما إذا كان من الشيعة الاثن عشر فسوف يقول نفس فتوى العالم السن إلا الاسم فيقول فما

انته .( ريمحمد بن الحسن العس) المنتظَر هو الأثر عن أئمة آل البيت المطهر أنّ اسم المهدي جاء ف

فلن تجديهم يا امة اله يقولون لك: أفلا تأتينا بشء من بياناته لنتفر هل جاء بالحق أم كان من اللاعبين بغض النظر عما بين
ة من اتّباعه، وأما إذا كان ينطق بالحقمأقمنا عليه الحجة وحذَّرنا الا أيدينا فوجب علينا أن نسمع قوله، فإذا كان منطقه باطلا

ويهدي إل الصراط المستقيم فسوف ننظر إل قوة برهانه ف سلطان علمه.

ويا امة اله لو فعلوا ذلك ولم يحموا قبل أن يستمعوا، بل يستمعون القول فيتّبعون أحسنه إذاً لاهتدوا إل الحق جميعاً،
مكَ هولَـٰئاو ۖ اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالتصديقاً لقول ال

اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].
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ويا امة اله، لسوف أنصحك أن تصدّق عقلك الذي أرشدك إل الحق وتاله ما خذلك، فإنّ عقلك حقاً قد
أفتاك بالحق ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان أنّه ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، واعلم أنّ

العقل لا يعم عن الحق إذا تفر أبصر الحق، ولن الذين لا يتفرون فحتماً سيقولون يوم يقوم الناس لرب
العالمين: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

إذاً أصحاب النار هم الذين أصلا لا يستخدمون عقولهم فهم كالأنعام الت لا تتفر، وقال اله تعال: {ولَقَدْ
 ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لاذَر

يسمعونَ بِها ۚ اولَـٰئكَ كانْعام بل هم اضل ۚ اولَـٰئكَ هم الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ويا أمة اله ياسمين، كون من الموقنين من أهل الفر والتدبر الذين اتَّبعوا الذّكر المحفوظ من التحريف،
رِيمرٍ كجاو ةرغْفبِم هشِّربِ ۖ فَببِالْغَي ـٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالتصديقاً لقول ال

﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا يفر بسنّة محمدٍ رسول اله الحق، وإنّما أنر ما خالف منها
لمحم الذّكر المحفوظ من التحريف والتزييف لأنّ القرآن العظيم هو المرجع الحق للتوراة والإنجيل والسنة
النبوية، وبين وبين كافة المختلفين ف الدين أن نحتم إل كتاب اله القرآن العظيم فأينا أخذ التاب بقوة

وهيمن عل علماء الأمة بسلطان العلم منه فهو عل الحق المبين، فذلك بين وبين علماء المسلمين
والنّصارى واليهود والناس أجمعين، ولن علماء المسلمين لا ينتظرون المهدي المنتظَر يأت ليدعو البشر
إل الاحتام إل الذّكر إل كافة البشر بل يريدون مهدياً منتظراً يدعو الناس إل كتاب البحر الزاخر أو

كتاب بحار الأنوار أو كتاب البخاري ومسلم، فأما القرآن فاتّخذوه مهجوراً بحجة أنّه لا يعلم بتأويله إلا اله
ونسوا فتوى اله بالحق ف محم التاب: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ

﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وإنّما المتشابه فقط من القرآن يصعب عليهم معرفته ولن الآيات المتشابهات ه قليلة ف التاب لا تتجاوز
عشرة 10 % ليس إلا؛ بل المحمات أم التاب ه أكثر آيات التاب لقوم يتفرون، ولذلك تفقهون بيان
ناصر محمد اليمان كونه يحاجم بآيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم وكل ذي لسانٍ

عرب مبين من الناس أجمعين.

ولنّ أنطق بالحق وأقول يا امة اله ياسمين ويا جميع الأنصار السابقين الأخيار: حذارِ أن تتّبعوا ناصر
محمد اليمان لئن وجدتم أحد علماء الأمة قد هيمن عل ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة بسلطان
العلم الحق المبين من محم القرآن العظيم، ولو ف مسألة واحدة فقط فقد أصبح ناصر محمد اليمان كذاباً
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أشراً وليس المهدي المنتظَر لئن فعلوا ولن يفعلوا ما دامت السماوات والأرض وليس بين وبينهم إلا
هاتآيو دَ اللَّـهعدِيثٍ بح يفَبِا} :ه تعاله القرآن العظيم، وإن أعرضوا فأقول قال الكتاب ال ام إلالاحت

يومنُونَ ﴿٦﴾} [الجاثية] صدق اله العظيم.

وقال اله تعال: {وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٨١﴾}
صدق اله العظيم [النمل].

وبالنسبة لسؤالك لماذا لا يظهر المهدي المنتظَر ف أحد القنوات الفضائية، فمن ثم يرد عليك الإمام ناصر
محمد اليمان: فلو ظهرنا لَما قلنا غير ما ف الموقع شيئاً، وليس عندي غير ذلك. وبالنسبة لعدم ظهوري فلا
نريد أن نظهر فنختف، ولن نظهر إلا ف قناة تخصنا وحت ولو ظهرت ف قناة لما جعلتها اتّجاهاً معاكساً

فيذهب صوت الذين لا يعلمون فيصبح صوت شاحباً حت ياد أن يختف، هيهات هيهات فلست من
الجاهلين؛ بل إمام حيم أحاورهم أولا بالقلم الصامت فلا يستطيعون أن يقاطعوا خطاب وليس لهم إلا

تَابك} :ه تعالأولو الألباب منهم، تصديقاً لقول ال الحق رٍ ومن ثم يهتدي إلبصمتٍ وتف خطاب التّدبر ف
انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب}:ه تعالوتصديقاً لقول ال
اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وتصديقاً لقول اله تعال: {قُل انَّما اعظُم بِواحدَة ۖ ان تَقُوموا للَّـه مثْنَ وفُرادىٰ ثُم تَتَفَروا ۚ ما بِصاحبِم
من جِنَّة} صدق اله العظيم [سبأ:46].

وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الرعد:19].

رٍ ذاتصاحبة ف عة إن أحسنوا الناس أحسنتِ وإن أساءوا أسأتِ بل كونإم ونمنهم ولا ت ونف
مسألة أن يلجم فيها بالحق ويقول ويفعل، كمثل أن يتحدّى ف القوم يحمل البرهان الحق رين أيتتف

لمخالفيه ومن ثم تجدينه قد صدق وجاء بالبرهان المبين وليس بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً.

وأما بالنسبة لقولك يقول الناس إنّ عل ضلالٍ مبين! فها هو موقع مفتوح للحوار لافّة خطباء المنابر،
فمن ذا الذي يقول أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ فليأتِ إلينا فيلجم ناصر محمد اليمان من محم

القرآن العظيم، فإن فعل فقد صدق الناس أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين وإذا لم يفعل ولن يفعل
من الحق الذي لا يغن ه بالظنال مون من قبل أن يستمعوا ويقولون علاصين الذين يحالخر فلا تتّبع
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شيئاً ويحسبون أنّهم أطاعوا أمر اله وهم أطاعوا أمر الشيطان الرجيم وقالوا عل اله بالتفسير ما لم يقله
سبحانه وتعال علواً كبيراً، فتدبري علم وما احاجج الناس به ولا تتفري ف شخصيت، فإنّ جمال

شخصيت وحسب ونسب لن يغن من الحق شيئاً ما لم يؤيدن رب ببسطة ف علم البيان الحق للقرآن
فنأخذ التاب بقوة ونهيمن به عل كافّة علماء الأمة حت أحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون إن استجابوا

ه القرآن العظيم، وإن أعرضوا فإنّهم لم يعرضوا عن دعوة ناصر محمد اليمانكتاب ال ام إلالاحت لداع
بل أعرضوا عن كلام اله وحمه بينهم ثم يحم اله بين وبينهم بالفتح المبين بآية العذاب الأليم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

07 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
17 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

05:32 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6855

__________
بيان الحجاب للمرأة عن المحارم وحجاب المرأة ف الشارع العام ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار
يوم الدين، وسلام انٍ إلزمانٍ وم كل الآخرين وجميع الصالحين ف الأولين وف والسابقين الأنصار ف

عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

:إبراهيم بما يل اقتباس من بيان الشيخ أحمد عيس وما يل

إقتباس

كيف للنب حسب هذا البيان أن يعجب بحسن امرأة إن لم يرى وجهها وهيأتها كل؟

ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: يا رجل اتق اله فلا نزال ننصحك أن لا تتّبع أمر الشيطان الرجيم بل تتّبع
أمر الرحمن. ولربما يود أحمد عيس إبراهيم أن يقاطعن فيقول: "ومن قال لك يا ناصر محمد اليمان أن أحمد عيس يتبع أمر

الشيطان؟". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان ويفتيه عن أمر الشيطان وهو: أن تقول عل اله ما لا تعلم، وأفتاكم
اله عن كيفية أمر الشيطان. وقال اله تعال: {انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وانْ تَقُولُوا علَ اله ما لا تَعلَمونَ} صدق اله

العظيم [البقرة:169].

فيف تفت بغير سلطان العلم البين والمحم من اله؛ بل وتتّبع الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً كمثل أنّك تريد أن تبيح
النظر إل المرأة بتمعن، ومن ثم تستدل بقول اله تعال} : يحل لَكَ النِّساء من بعدُ و ان تَبدَّل بِهِن من ازْواج ولَو اعجبكَ

حسنُهن ا ما ملَت يمينُكَ وكانَ اله علَ كل شَء رقيباً} صدق اله العظيم [الأحزاب:52].

ن فرجع البصر للتمعأنّه كان ي البصر وكأنّك تفت ن يغضه عليه وآله وسلم ‐ أنه لم يال صل ‐ النب يف تفتري علف
جمالها؟ فاتق اله؛ بل من النساء من تأت فتفاجِ النب ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فتشف وجهها بغرض عرض الزواج
عل النب كونه يحل كشف الحجاب بهدف عرض الزواج، فتقول: "يا رسول اله قد وهبت لك نفس زوجةً كما يرض اله".
وقال اله تعال: {وامرأة مومنَةً انْ وهبت نَفْسها للنَّبِ انْ اراد النَّبِ ان يستَنحها خَالصةً لَّكَ من دونِ الْمومنين} صدق اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6855
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6855
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6855
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العظيم [الأحزاب:50].

ويا فضيلة الشيخ أحمد عيس، هلم ل أعلمك كيف تعلم هل الآية محمةٌ أم من الآيات المتشابهات اللات لا يزلن بحاجة
للتفصيل والبيان، فعليك أن تعرض ظاهر الآية عل الآيات المحمات هن أم التاب ف قلب وذات الموضوع فإذا وجدت ما
يخالف برهانك ويناقضه تماماً فعليك أن تعلم أنّ تلك الآية لا تزال بحاجة للتفصيل والبيان إن كنت حريصاً ألا تقول عل اله
نم بِهِن دَّلن تَبا دُ وعن باء ملَكَ النِّس لحي } :ه تعالوجه المرأة بقول ال سبيل المثال برهانك بالنظر إل وعل ،غير الحق
ازْواج ولَو اعجبكَ حسنُهن ا ما ملَت يمينُكَ وكانَ اله علَ كل شَء رقيباً} صدق اله العظيم، ومن ثم قال الشيخ أحمد

:عيس

إقتباس

وهذا بيان فيه دليل مؤكد أنه يحل للإنسان المؤمن أن ينظر بطرف غضٍ محتشم لحسن المرأة شرط ألا
يخل ذلك بالحياء العام ولا يسء لها، وقدوتنا ف ذلك نب اله ورسوله الصادق الأمين

ه ما لا يعلمون، ويا أسفاه علال الذين يقولون عل وأقول: ويا أسفاه عل ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم
:ج وجه المرأة للناظرين، ومن ثم قال الشيخ أحمد عيسالشيخ أحمد بتبر ه، فقد أفتمن ال الذين اتّبعوهم فأضلّوهم بغير علم

إقتباس

وهذا بيان فيه دليل مؤكد أنه يحل للإنسان المؤمن أن ينظر بطرف غضٍ محتشم لحسن المرأة شرط ألا
يخل ذلك بالحياء العام ولا يسء لها، وقدوتنا ف ذلك نب اله ورسوله الصادق الأمين

ولن الإمام المهدي يقول لك: يا شيخ أحمد عيس إبراهيم اتّق اله أخ الريم، ولن تفسيرك هذا سوف تون له الآيات
المحمات لبالمرصاد، والعجيب ف أمرك أنّك جئتنا بالآيات المحمات ف حجاب المرأة عن الأقارب وحجابها الامل عن
الأجانب ومن ثم تعرض عن هذه الآيات المحمات ومن ثم تتّبع المتشابه والذي لا يزال بحاجة للتفصيل، وعليه فسوف يقوم

الإمام المهدي بتفصيل حجاب المرأة المحدود عن الأقارب، وبيان الحجاب الامل عن الأجانب، وفتوى الحجابين عن
را ظَهم ا نزِينَتَه دِينبي و نهوجفُر فَظْنحيو نارِهصبا نم نضغْضنَاتِ يموقُل لِّلْمو} :ه تعالقول ال الأقارب والأجانب ف
وا هِنولَتعنَاء ببا وا هِننَائبا وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيا ونْهم
وِ الطِّفْلالِ اجالر نم ةبرا لورِ اغَي ينوِ التَّابِعا نانُهميا تَلا مم وا هِنائسن وا هِناتخَوا نب وا هِنانخْوا نب وا هِنانخْوا
الَّذِين لَم يظْهروا علَ عوراتِ النِّساء و يضرِبن بِارجلهِن ليعلَم ما يخْفين من زِينَتهِن وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها الْمومنُونَ

لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [النور:31].

وإل البيان الحق، وقال اله تعال: {و يبدِين زِينَتَهن ا ما ظَهر منْها} صدق اله العظيم، والسؤال الذي يطرح نفسه: فما
المقصود بقول اله تعال: {ا ما ظَهر منْها}؟ والجواب: إنه وجه المرأة وكفيها وقدميها وذلك حجاب المرأة أمام الأقارب.

وأما الأجانب: فقال اله تعال: {ولْيضرِبن بِخُمرِهن علَ جيوبِهِن}، فما هو الخمار؟ والجواب: هو الذي يون ملتصقاً بما
تغط به المرأة رأسها فإن شاءت أن تشف عن وجهها فترفع الخمار إل الأعل فيون مقلوباً عل الرأس، وأما إذا أرادت أن
تحجب وجهها فسرعان ما تقوم بتنزيل الخمار ليضرب عل الجيب فيحجب الوجه فتون ملقاةً أطرافُه عل الصدر، ومعلوم
أنّ جيوب الثياب المعلومة دائماً تون عل الصدر. ولذلك قال اله تعال: {ولْيضرِبن بِخُمرِهن علَ جيوبِهِن}، وتلك فتوى من
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اله بتغطية الوجه والعنق بالخمار حين رؤية الأجانب، وكما قلنا أنّ الخمار هو قطعة تون مربوطة بغطاء الرأس فإذا أرادت
المرأة أن تشف عن وجهها فسرعان ما ترفعه إل الأعل وإذا أرادت أن تُغطّ وجهها وعنقها فسرعان ما تقوم بتنزيله

ليضرب عل صدرها فيغط الوجه والعنق، فذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {ولْيضرِبن بِخُمرِهن علَ جيوبِهِن}، وإنما
تفعل ذلك حين تخش أن يرى وجهها الأجانب ف الطريق أو ف أي مان، فمجرد ما تشعر بوجودهم فسرعان ما تقوم بضرب

الخمار عل الصدر فيحجب فوراً الوجه والعنق والصدر حين تشعر بالأجانب.

وإنما تضرب بخمارها عل ،{وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيا ونْهم را ظَهم ا نزِينَتَه دِينبي و} :ه تعالتصديقاً لقول ال
وجهها وعنقها حين رؤية الأجانب فسرعان ما يغط الخمار وجهها وعنقها فتضرب به عل الصدر فوراً حين رؤية الأجانب،
صل‐ حجابها ونساء المؤمنين يوم حججن مع النب الرواية الحق عن عائشة عليها السلام ف ف ذلك مثلا وأضرب لك عل
اله عليه وآله وسلم‐ وقالت: [كنا مع النب ‐ صل اله عليه وسلم ‐ ف حجة الوداع، وكنا إذا دنا منا الركبان سدلت إحدانا
خمارها من عل رأسها عل وجهها، فإذا بعدوا كشفنا]، وصدقت بفتواها مطابقة لفتوى اله عن حجاب المرأة عن الأجانب.

وتستطيع المرأة أن تشف الخمار وه ف الطريق العام إن لم تر ف طريقها أجانب ولا تخش أن يرى وجهها أحد الأجانب،
خلال ثانية وجهها بالخمار لأنه مربوطٌ بغطاء الرأس وتستطيع تنزيله ف ن حين تشعر بوجود الأجانب فسرعان ما تغطول

و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيو} :ه تعاللقول ال لها كشفه عن الأقارب. وذلك هو البيان الحق عن الأجانب، ويحل واحدة
وا هِناتخَوا نب وا هِنانخْوا نب وا هِنانخْوا وا هِنولَتعنَاء ببا وا هِننَائبا وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي
نسائهِن او ما ملَت ايمانُهن اوِ التَّابِعين غَيرِ اول اربة من الرجالِ اوِ الطِّفْل الَّذِين لَم يظْهروا علَ عوراتِ النِّساء} صدق اله

العظيم [النور:31].

وأما الشارع العام فأمرها اله أن ترتدي ثوب الجلباب الذي يغط ثوب حجابها عن الأقارب وحليها، ولنها إذا ضربت المرأة
برجليها الأرض جرياً فسوف يسمع الأجانب صنين زينتها وه حليها المخفية وراء الخمار والجلباب، وف ذلك فتنة للذين
يتّبعون الشهوات، وكذلك خطر عليها من اللصوص وقطاع الطرق. ولذلك قال اله تعال: {و يضرِبن بِارجلهِن ليعلَم ما

يخْفين من زِينَتهِن وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [النور:31].

فه جميل ون ثوب سهرةثوبها أمام محارمها، والثوب أمام محارمها قد ي ّغطفما هو الجلباب؟ والجواب: إنّه الثوب الذي ي
تظهر من خلاله تفاصيل الجسم كمثل بروز النهود ودائرة الخصر ولا تون الملابس جميلة إذا كانت واسعة، ولم يمنع اله أمتَه
من أن تقوم بتفصيل الثوب المباشر عل جسدها الذي يظهر خصرها وجمال جسدها الذي يليق أن يجعل مظهرها جميلا أمام
زوجها وكافة محارمها، ويأت من بعد ذلك ثوب الجلباب الواسع وتستخدمه المرأة ليستر مفاتنها عن أبصار الأجانب فقط لأن

الجلباب حجاب مفاتن جسدها عن أبصار الأجانب و جمال الوجه والحل، وليس الجلباب حجاب الأقارب بل حجاب
الأجانب. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّبِ قُل زْواجِكَ وبنَاتكَ ونساء الْمومنين يدْنين علَيهِن من جَبِيبِهِن ذَلكَ ادنَ ان

يعرفْن فََ يوذَين وكانَ اله غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم [الأحزاب:59].

وتابع للجلباب غطاء الرأس الذي يتم فيه لصق طرف الخمار حت تستطيع المرأة تنزيله ورفعه بسرعة إن خشيت أن يراها
وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيو} :ه تعالالأجانب. تصديقاً لقول ال
ةبرا لورِ اغَي ينوِ التَّابِعا نانُهميا تَلا مم وا هِنائسن وا هِناتخَوا نب وا هِنانخْوا نب وا هِنانخْوا وا هِنولَتعنَاء ببا وا هِننَائبا

من الرجالِ اوِ الطِّفْل الَّذِين لَم يظْهروا علَ عوراتِ النِّساء} صدق اله العظيم [النور:31].
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وكما قلنا أنّ الجلباب هو الثوب الأكبر الواسع الذي يغط ثوب المرأة أمام محارمها، وذلك لأن حجاب النساء نوعين من
الثياب فأحدهما الجلباب والآخر تستخدمه أمام الأقارب لتغطية عورة الجسد من النظر إليه مباشرة، وذلك لأن اله لم يسمح

لها أن يرى جسدها حت أبوها أو أخوها وإنما يرون ما ظهر من زينتها فقط كمثل الوجه والفين وبروز النهود ودائرة الخصر
:ه تعاله له الرفث إليها فهو لباس لها. تصديقاً لقول الال ها ولا يحل لها أن يرى جسدها مباشرةً إلا زوجها الذي أحلليوح

{احل لَم لَيلَةَ الصيام الرفَث الَ نسآئم هن لباس لَّم وانتُم لباس لَّهن} صدق اله العظيم [البقرة:187].

ونعود لتعريف الجِلباب وهو الثوب الأكبر الذي يغطّ ثوبها الذي تتزين به أمام الأقارب، وأما الجِلباب فهو حجابها عن
ن بزينةن بشرط أنْ لا تتزيويقصد بذلك الثوب الأكبر وهو الجلباب، ول ثيابهن ه للنِّساء القواعد أن يضعنال الأجانب، وأحل
عل الوجه كمثل أن تستخدم المياج أو تلبس الحل. تصديقاً لقول اله تعال: {والْقَواعدُ من النِّساء الَّت  يرجونَ ناحاً
فَلَيس علَيهِن جنَاح ان يضعن ثيابهن غَير متَبرجاتٍ بِزِينَة} صدق اله العظيم [النور:60]، فهل يقصد أن تضع المرأة القاعد
ثوبها الذي يغط جسدها؟ كلا ثم كلا... وإنما يقصد ثوب الجلباب الأكبر الذي كانت تستخدمه أيام شبابها ومن ثم أحل اله

لها حين جاءها البر أن تضعه فلا حرج عليها أن تظهر للأجانب بثوب الأقارب.

فمن ذا الذي يحاجِج المهدي المنتظَر ف حجاب الأقارب والأجانب إلا غلبتُه بالحق فإذا لم أفعل فلست الإمام المهدي المنتظَر
الحم الحق بين المختلفين ف الدين فأستنبط لهم حم اله الحق والمقنع للعقل والمنطق من محم كتاب اله القرآن العظيم،
ألا وإنّه حيث يوجد التبرج للمرأة يوجد السفور والفُجور بشل أكثر، وسببه فتنة المرأة المتبرجة للنّاظرين إليها وفتنة جمال
المرأة يؤجج الشهوة والغريزة فتغلب عليه شقوته وشهوته وخُلق الإنسانُ ضعيفاً، ولذلك أمر اله المرأة بالحجاب لتخفيف

الفتنة عن المؤمنين. وقال اله تعال: {واللَّـه يرِيدُ ان يتُوب علَيم ويرِيدُ الَّذِين يتَّبِعونَ الشَّهواتِ ان تَميلُوا ميً عظيما ﴿٢٧﴾
يرِيدُ اللَّـه ان يخَفِّف عنم ۚ وخُلق انسانُ ضعيفا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [النساء].

بل قد يتخدّر الجسم من جور تأجج الشهوة والإعجاب بالجمال، وأضرب لم عل ذلك مثل النسوة الت قطّعن أيديهن ولم
يشعرنَ بذلك أنّهن قطّعن أيديهن، وذلك لأنّ الذي خَدَّر أجسادهن تأجج الشهوة والإعجاب بجمال رسول اله يوسف عليه

الصلاة والسلام: {فَلَما راينَه اكبرنَه وقَطَّعن ايدِيهن وقُلْن حاش له ما هذَا بشَرا انْ هذَا ا ملَكٌ كرِيم} [يوسف:31].

وقطّعن أيديهن بسبب تأجج الشهوة وعظيم الإعجاب بما ترى أعينهن من جمال نب اله يوسف عليه الصلاة والسلام، ومن ثم
ضحت امرأة العزيز بما حدث للنّسوة، فقد حدث لهن ما حدث لها من قبل: {قَالَت فَذَٰلن الَّذِي لُمتُنَّن فيه ولَقَدْ راودتُّه عن
او هلَيا ونَندْعا يمم َلا أحب نجالس بر ٣٢﴾ قَال﴿ رِيناغالص نونًا ملَيو نَنجسلَي هرا آمم لفْعي ن لَّملَئو مصتَعفَاس هنَّفْس

تَصرِف عنِّ كيدَهن اصب الَيهِن واكن من الْجاهلين ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ولن برغم أنّ اله لم يأمر الرجل بالحجاب عن المرأة ولنّه أمر المرأة أن تغض البصر، فه كذلك ضعيفة أمام الشهوة
والعاطفة غير أنّها أقل جرأةً من الرجل إلا الت لا تستح فهذه تون معرضةً لفاحشة الزنا وذلك بسبب قلة حيائها من الرجال،

ولن الحياء إذا ۇجِد ف المرأة يزيدها عفّةً ويبعدها عن الزنا، ونعم المرأة الت تستح حين تواجه الرجال.

تصديقاً لقول اله تعال: {فَجاءتْه احدَاهما تَمش علَ استحياء} صدق اله العظيم [القصص:25].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان المؤمنين الإمام المهدي سلمين الذليل علأخو الم
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

05:39 صباحاً
__________

.. { يننموالْم نَا نُنجلَيقّاً عكَ حذَلك } :ه تعالنجاة المؤمنين من كوكب العذاب برحمته لقول ال

إقتباس

pm 10:47 ،2010-17-08 ابو مهند المصري
سؤال مهم جداً إل الإمام أرجو الاجابة

-------------------------------------
السلام عليم ورحمة اله وبركاته وهدايته ورحمته

النصرة ف عل الإمام المهدي المنتظر المهدي الذي ظهر، أنا و أسرت الإمام الغال إل أجدد بيعت أولا
الرخاء و العسرة وعل نصرة دين اله والجهاد ف سبيل اله.

إمام ناصر لدي سؤال مهم جداً يدور ف ذهن وف أذهان الإخوة الذين ارتهم هذا المنتدى وصدقوا بك
هنا ف ألمانيا عند ظهور سقر كيف سنتقابل وهل سنعلم قبل ذلك و كيف سنأت إليك عند انقطاع

المواصلات و الاتصالات و هل الأحسن قبل ذلك أن نذهب بعائلتنا إل بلادنا حت يونوا ف أمان عندما
الصفوف الأول م فالإجابه فأنا أريد أن أكون مع إليك أرجوك أيها الإمام أرجو منك التفصيل ف نأت

بإذن اله.

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
ّم فلا تهربوا من كوكب العذاب ومن ثم يتولانبلاد الغرب، فلتبقوا م ها الأحباب فم أيه عليسلام ال

رِهُت نتفَاا ۚ ايعمج ملُّهضِ كرا ن فم نم َكبر شَاء لَوو} :ه تعالم برحمته. تصديقاً لقول اله نجاتال
 الَّذِين َلع سجالر لعجيو ۚ ذْنِ اللَّـهبِا ا نمن تُونَفْسٍ اانَ لا كم٩٩﴾ و﴿ يننموونُوا مي َّتح النَّاس
يعقلُونَ ﴿١٠٠﴾ قُل انظُروا ماذَا ف السماواتِ وارضِ ۚ وما تُغْن ايات والنُّذُر عن قَوم  يومنُونَ

﴾١٠٢﴿ رِيننتَظالْم نم معم ِّنوا ارفَانتَظ قُل ۚ هِملن قَبا مخَلَو الَّذِين اميا ثْلم ونَ ارنتَظي ل١٠١﴾ فَه﴿
ثُم نُنَج رسلَنَا والَّذِين آمنُوا ۚ كذَٰلكَ حقا علَينَا نُنج الْمومنين ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
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- 9 -
الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

02:20 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6885

ـــــــــــــــــــــ
حسب اله ونعم الوكيل ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
نزِينَتَه دِينبي و} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فبتبرج المرأة فتُخالف أمر ال فاسمع يا هذا، إنك تفت
وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيا ونْهم را ظَهم ا

ابنَائهِن او ابنَاء بعولَتهِن او اخْوانهِن او بن اخْوانهِن او بن اخَواتهِن او نسائهِن او ما ملَت ايمانُهن اوِ
هِنلجربِا نرِبضي اء واتِ النِّسروع َلوا عرظْهي لَم الَّذِين وِ الطِّفْلالِ اجالر نم ةبرا لورِ اغَي ينالتَّابِع

ليعلَم ما يخْفين من زِينَتهِن وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم
[النور:31].

:بما يل المرأة بالتبرج وأفت إبراهيم أفت ن أحمد عيسول

إقتباس

إن تغطية الوجه والفين من قبل المرأة أمام الأجانب ه بدعة ذكورية ابتدعها السلف وفيها خروج عن
شرع اله فالوجه والفين ه من زينة المرأة الظاهرة وه هويتها ولا يجوز تغطيتها أمام أي إنسان.

وقد استند أحمد عيس إبراهيم عل قول اله تعال:{و يبدِين زِينَتَهن ا ما ظَهر منْها} صدق اله العظيم،
وتلك الزينة الت استثناها اله فيأذن للمرأة أن تظهرها فليس ذلك للأجانب بل للأقارب بشل عام يأذن اله
لها أن تظهر زينتها الظاهرة وه الوجه والفين والأقدام من الجسد ويغط باق الجسد ثوبها الذي يستر
جسدها عن أقاربها بل تبدي لهم زينتها الظاهرة، وذلك حجابها أمام المحارم. وأما حجابها عن الأجانب

:ه تعالج فأمرها بالحجاب الشامل. تصديقاً لقول اله للمرأة المؤمنة بعدم التبرفتجدون فتوى ال
{ولْيضرِبن بِخُمرِهن علَ جيوبِهِن و يبدِين زِينَتَهن ا لبعولَتهِن او آبائهِن او آباء بعولَتهِن او ابنَائهِن او ابنَاء

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6885
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6885
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لورِ اغَي ينوِ التَّابِعا نانُهميا تَلا مم وا هِنائسن وا هِناتخَوا نب وا هِنانخْوا نب وا هِنانخْوا وا هِنولَتعب
اربة من الرجالِ اوِ الطِّفْل الَّذِين لَم يظْهروا علَ عوراتِ النِّساء و يضرِبن بِارجلهِن ليعلَم ما يخْفين من

زِينَتهِن وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [النور:31]. فمن الذي يحرف
كلام اله عن مواضعه يا شيخ أحمد، أفلا تتق اله؟

وبالنسبة لعرض المرأة عل الرجل بالزواج فيأذن اله لها أن تشف له عن وجهها بغرض عرض الزواج
نَنتُمكا وا اءالنِّس ةطْبخ نم بِه تُمضرا عيمف ملَيع نَاحلا جو} :ه تعاله له رؤيتها. تصديقاً لقول الويأذن ال

ف انفُسم علم اله انَّم ستَذْكرونَهن ولَن لا تُواعدُوهن سرا الا انْ تَقُولُوا قَولا معروفًا ولا تَعزِموا عقْدَةَ
{يملح غَفُور هنَّ الوا الَماعو وهذَرفَاح منفُسا ا فم لَمعي هنَّ الوا الَماعو لَهجا تَابْلُغَ البي َّتح احِّالن

صدق اله العظيم [البقرة:235].

ومن النساء من تعرض نفسها عل النّب للزواج فحتماً تشف له عن وجهها إن أراد أن يستنحها. تصديقاً
لقول اله تعال: {وامرأةً مومنَةً انْ وهبت نَفْسها للنَّبِ انْ اراد النَّبِ ان يستَنحها خَالصةً لَّكَ من دونِ

الْمومنين} صدق اله العظيم[الأحزاب:50].

فحتماً ستشف عن وجهها بغرض عرض الزواج عليه إن يشأ عليه الصلاة والسلام، ولن ذلك من قبل
تحديد زوجات النّب فلن يستطيع محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أن يتزوج بمن تعرض

دَّلنْ تَبا دُ وعب نم اءلَكَ النِّس لحي } :ه تعالسنها. تصديقاً لقول الولو أعجبه ح عليه بغرض الزواج حت
بِهِن من ازْواج ولَو اعجبكَ حسنُهن ا ما ملَت يمينُكَ} صدق اله العظيم [الأحزاب:52].

ولنك أولت هذه الآية بغير الحق لتجعلها بالظن الذي لا يغن عن الحق شيئاً، فتجعلها توافق ما تهواه نفسك
هِمبن رم ماءهلَقَدْ جو ى الأنفُسوا تَهمو الظن ونَ اتَّبِعن يا} :ه تعالجة، وقال المن رؤية المرأة المتبر

الْهدَى} صدق اله العظيم [النجم:23].

فأما ما تهواه أنفسهم فتجده ف قول اله تعال: {واذَا فَعلُوا فَاحشَةً قَالُوا وجدْنَا علَيها آباءنَا واله امرنَا بِها
قُل انَّ اله  يأمر بِالْفَحشَاء اتَقُولُونَ علَ اله ما  تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:28].

ويا شيخ أحمد، وتاله إنّ ف قلبك زيغٌ عن آيات التاب المحمات البينات لعالم الأمة وجاهلها ومنهن قول
وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيو} :ه تعالال
ابنَائهِن او ابنَاء بعولَتهِن او اخْوانهِن او بن اخْوانهِن او بن اخَواتهِن او نسائهِن او ما ملَت ايمانُهن اوِ
هِنلجربِا نرِبضي اء واتِ النِّسروع َلوا عرظْهي لَم الَّذِين وِ الطِّفْلالِ اجالر نم ةبرا لورِ اغَي ينالتَّابِع
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ه العظيم، فتلك هونَ} صدق الحتُفْل مَّلنُونَ لَعموا الْمهييعاً امج هال َلوا اتُوبو هِنن زِينَتم ينخْفا يم لَمعيل
الزينة الظاهرة ولم يأمرها أن تتعرى أمام الأقارب؛ بل تلك ه الت ما ظهر منها ويقصد للأقارب وليس

و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيو} :ه تعالحجب زينتها كاملةً عن الأجانب بقول ال تم للأجانب، ومن ثم
هِنانخْوا نب وا هِنانخْوا وا هِنولَتعنَاء ببا وا هِننَائبا وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي
لَم الَّذِين وِ الطِّفْلالِ اجالر نم ةبرا لورِ اغَي ينوِ التَّابِعا نانُهميا تَلا مم وا هِنائسن وا هِناتخَوا نب وا
يظْهروا علَ عوراتِ النِّساء و يضرِبن بِارجلهِن ليعلَم ما يخْفين من زِينَتهِن وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها

الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم.

ويا شيخ أحمد باله عليك أفلا ترى أنّ بيانك للقرآن يفتقد السلطان البين تماماً؟ بل تأت بالتأويل من عند
نفسك برأيك وليس من عند اله وتتّبع آيات لا يزلن بحاجة للبيان حت تُأولها أنت التأويل الذي يناسب هواك
ومبتغاك، ولذلك ف قلبك زيغٌ عن الحق كونك تعرض عن آيات أم التاب ف قلب وذات موضوع حجاب
تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعالبحاجة للتأويل. وقال ال وراء ظهرك فتتّبع آياتٍ لا يزلن المرأة فتذرهن
غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراتَابِ وال أم نه اتمحم اتآي نْهم

ا رذَّكا يمنَا وبنْدِ رع نم لك نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع خُونَ فاسالرو هال ا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف
اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمه عنهم: {فَاأنّك من الذين قال ال بالحق وأفت
وابتغَاء تَاوِيله وما يعلَم تَاوِيلَه ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُوا

الالْبابِ} صدق اله العظيم.

ولو يتدبر أولو الألباب ف بيانك وبيان ناصر محمد اليمان لوجدوا أنّ بيانك يخلو من البرهان عل صدق
قولك كونك تأت بالبيان للقرآن من عند نفسك، وأما ناصر محمد اليمان فيأت بالبيان قرآناً محماً من آيات

قلب وذات الموضوع، كمثل فتوى ناصر محمد اليمان تاب فال أم نمات هنات المحتاب البيال
بحجب كامل زينة المرأة عن الأجانب ومن ثم آت بالبرهان المبين آيةً محمةً من آيات أم التاب وه قول

وا هِنولَتعاء بآب وا هِنائآب وا هِنولَتعبل ا نزِينَتَه دِينبي و وبِهِنيج َلع نرِهبِخُم نرِبضلْيو} :ه تعالال
ابنَائهِن او ابنَاء بعولَتهِن او اخْوانهِن او بن اخْوانهِن او بن اخَواتهِن او نسائهِن او ما ملَت ايمانُهن اوِ
هِنلجربِا نرِبضي اء واتِ النِّسروع َلوا عرظْهي لَم الَّذِين وِ الطِّفْلالِ اجالر نم ةبرا لورِ اغَي ينالتَّابِع

ليعلَم ما يخْفين من زِينَتهِن وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم.

فتبين لم أنّ اله أمر المرأة بالحجاب التام عن الأجانب ويبدين ما ظهر منها للأقارب، وأرى أنّك قد
تلجمت يا شيخ أحمد ف بيان الإمام ناصر محمد اليمان عن حجاب المرأة الشامل أمام الأجانب وحجاب
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المرأة الجزئ أمام الأقارب، ومن ثم ذهبت لتفتري عل ناصر محمد اليمان أنه يحرف اللم عن مواضعه،
ويا سبحان رب، كيف أنك تقترف سوءا ومن ثم ترم به ناصر محمد اليمان! فمن الذي يحرف اللم عن
مواضعه المقصودة فهل هو فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم أم الإمام ناصر محمد اليمان؟ ولسوف

يتبين للباحثين عن الحق من خلال البرهان لما يقوله ناصر محمد اليمان والذي يقوله أحمد عيس إبراهيم
ولسوف يجدون أنّ بيانك معدوم من البرهان البين والمحم من كتاب اله بل تأت بآية لا تزال بحاجة للبيان
دَّلنْ تَبا دُ وعب نم اءلَكَ النِّس لحي } :ه تعالتفسرها أنت تفسيراً من عند نفسك. كمثال قول ال ومن ثم

بِهِن من ازْواج ولَو اعجبكَ حسنُهن ا ما ملَت يمينُكَ} صدق اله العظيم [الأحزاب:52].

ومن ثم يستنبط لنا أحمد إبراهيم من الآية قول اله تعال: {ولَو اعجبكَ حسنُهن ا ما ملَت يمينُكَ} صدق
اله العظيم، ومن ثم يريد أن يؤسس عل ذلك فتوى التبرج للنساء بشل عام للأجانب، ويا سبحان رب! ألم
تجد إنّ الآية تتلم عن الزواج؟ فالت شاهدَ وجهها النب إنما كان بسبب أنها عرضت الزواج عليه ويحق لها
أن تشف عن وجهها ما دام بغرض الزواج، ولن قد جاء النه عن ذلك بتحديد الزوجات وانته الأمر يا
رجل، ولنك أعرضت عن آيات التاب المحمات هن أم التاب ف باب الحجاب للمرأة كمثل قول اله
ََف فْنرعن يا َندكَ اذَل بِيبِهِنَن جم هِنلَيع يندْني يننمواء الْمسنكَ ونَاتباجِكَ وزْو قُل ِا النَّبهيا اي} :تعال

يوذَين وكانَ اله غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم [الأحزاب:59].

فإذا كانت زوجات النب وهن أمهات المؤمنين حرم اله عل المؤمنين أن يظهروا عل رؤيتهن ف بيوتهن
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالبيوتهن بل فقط حجاب الأقارب. ولذلك قال ال امل فالحجاب ال لم يرتدين لأنهن

تُممذَا طَعخُلُوا فَافَاد يتُمعذَا دا نَلو نَاها رِيننَاظ رغَي امطَع َلا مَذَنَ لون يا ا ِالنَّب وتيتَدْخُلُوا ب  نُواآم
فَانتَشروا و مستَانسين لحدِيثٍ انَّ ذَلم كانَ يوذِي النَّبِ فَيستَحيِ منم واله  يستَحيِ من الْحق واذَا

هال ولسذُوا رن تُوا مَانَ لا كمو قُلُوبِهِنو مِقُلُوبل رطْها مابٍ ذَلجاء حرن وم نلُوهاتَاعاً فَاسم نوهلْتُماس
و ان تَنحوا ازْواجه من بعدِه ابداً انَّ ذَلم كانَ عندَ اله عظيماً} صدق اله العظيم [الأحزاب:53].

فانظر لقول اله تعال: {واذَا سالْتُموهن متَاعاً فَاسالُوهن من وراء حجابٍ ذَلم اطْهر لقُلُوبِم وقُلُوبِهِن وما
كانَ لَم ان تُوذُوا رسول اله و ان تَنحوا ازْواجه من بعدِه ابداً انَّ ذَلم كانَ عندَ اله عظيماً} صدق اله

هِمنفُسا نم يننموبِالْم َلوا ِالنَّب} :ه تعالالدين، وقال ال أمهاتهم ف نه العظيم، برغم أن نساء النّب
ه للمؤمنين الدخول عليهن وهنه العظيم [الأحزاب:6]، وبرغم ذلك فلم يأذن الصدق ال {ماتُههما هاجزْواو
،بيوتهن حتماً لا يرتدين إلا حجاب الأقارب الذين يدخلون عليهن ف غير محجباتٍ بالحجاب التام لأنهن

ويظهر من زينتهن وجوههن وأيديهن وحليهن، ولذلك نه اله المؤمنين الأجانب من الدخول عليهن. وقال
اله تعال: {واذَا سالْتُموهن متَاعاً فَاسالُوهن من وراء حجابٍ ذَلم اطْهر لقُلُوبِم وقُلُوبِهِن وما كانَ لَم ان
تُوذُوا رسول اله و ان تَنحوا ازْواجه من بعدِه ابداً انَّ ذَلم كانَ عندَ اله عظيماً} صدق اله العظيم، برغم
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أنّ صحابة رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ينادون زوجات النب: يا أم "فلانة"، وبرغم ذلك قال
اله تعال: {واذَا سالْتُموهن متَاعاً فَاسالُوهن من وراء حجابٍ ذَلم اطْهر لقُلُوبِم وقُلُوبِهِن وما كانَ لَم ان

تُوذُوا رسول اله و ان تَنحوا ازْواجه من بعدِه ابداً انَّ ذَلم كانَ عندَ اله عظيماً} صدق اله العظيم.
:ه تعالأمهات المؤمنين. تصديقاً لقول ال احهن من بعده ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ لأنهنوسبب عدم ن

{النَّبِ اولَ بِالْمومنين من انفُسهِم وازْواجه امهاتُهم} صدق اله العظيم [الأحزاب:6].

ولذلك جاء الأمر بالتحريم عل النّب أن يبدلهن بأزواج أخريات لأنه لا يحل لأحدٍ أن يتزوجهن. تصديقاً لقول
اله تعال: { يحل لَكَ النِّساء من بعدُ و انْ تَبدَّل بِهِن من ازْواج ولَو اعجبكَ حسنُهن ا ما ملَت يمينُكَ}

صدق اله العظيم [الأحزاب:52].

فمن الذي يحرف اللم عن مواضعه يا فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم؟ عفا اله عنك إن هذا إلا بهتانٌ
مبين تتهم به ناصر محمد اليمان أنه يحرف اللم عن مواضعه المقصودة بينما ذلك الوصف ينطبق عليك
تماماً وليس عل ناصر محمد اليمان كون ناصر محمد اليمان إنما هو ملف بتفصيل القرآن بالقرآن،

ولذلك لا تجدون ناصر محمد اليمان يأتيم البرهان من عند نفسه بل يأتيم بالبرهان من ذات القرآن، وذلك
لأن اله أنزل تفصيله فيه ليجعل القرآن يفصل بعضه بعضاً، ولذلك أستنبط لم حم اله من ذات القرآن
{لافَصم تَابْال ملَيا لنَزالَّذِي ا وهماً وح تَغبا هال رفَغَيا} :هه أنزل تفصيله فيه. تصديقاً لقول اللأن ال

صدق اله العظيم [الأنعام:114].

فإذا رجعتم إل تفصيله فستتبين لم نقطةٌ ليست مبينةً ف الآية الأخرى كمثال قول اله تعال: {ولا تَقُولُواْ
لمن يقْتَل ف سبيل اله اموات بل احياء ولَن لا تَشْعرونَ} صدق اله العظيم [البقرة:154].

فإذا اتبعتم الظن فحتماً سوف تعتقدون أنّ الشهداء أحياء ف قبورهم وإنما لا تشعرون بحياتهم من حولم،
ولن حين تتقون اله فَتَأبون أن تطيعوا أمر الشيطان الذي أمركم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون ثم لا

م أنّ الشهداء ليسوا أحياءتفصيل القرآن فيه فسوف يبين ل ه ما لا تعلمون ومن ثم ترجعوا إلال تقولوا عل
الَّذِين نبستَح و} :ه تعالجنة المأوى. تصديقاً لقول ال رزقون فالحياة الدُنيا بل أحياء عند ربهم ي ف

هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري هِمبندَ رع اءيحا لاتًا ۚ بوما اللَّـه بِيلس لُوا فقُت
ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

كمثل الرجل الذي أعلن إيمانه بين يدي قومه ومن ثم قاموا بقتله. وقال اله تعال: {قيل ادخُل الْجنَّةَ قَال يا
لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [يس].
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ولذلك تجدون أنّ القرآن آية تفصل آية أخرى ولذلك تجدون إنّ بيان ناصر محمد اليمان للقرآن بيانٌ مترابطٌ
محم يفصل بعضه بعضاً، إذاً ناصر محمد اليمان لا يأتيم بالبيان من رأسه من ذات نفسه بل آتيم

بتفصيله من ذات القرآن العظيم فأدعوكم إل اله ليحم بينم بالحق فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين، ولن
أحم بينم من رأس من ذات نفس وإنما أستنبط لم حم اله بينم من تفصيله من ذات القرآن. تصديقاً

لقول اله تعال: {افَغَير اله ابتَغ حماً وهو الَّذِي انَزل الَيم الْتَاب مفَصلا} صدق اله العظيم
[الأنعام:114]، وقال اله تعال: {ومن احسن من اله حما لقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:50].

إذاً فمن أعرض عن أحام ناصر محمد اليمان فإنه قد أعرض عن حم اله رب العالمين ومن خالفه فإنه
ف نار جهنم وساءت مصيراً، إلا أن تجدوا ناصر محمد اليمان أنّ بيانه للقرآن ليس إلا كمثل بيان الشيخ
أحمد عيس إبراهيم باتباع الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً فلم يجعل اله ذلك حجةً عليم فيف يجعل

اله الباطل حجةً؟ سبحانه! وذلك لأنّ القول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً ليس من أمر اله بل
ما يأمركنَّما} :ه تعاللا تتبعوه. وقال ال ه عن أمر الشيطان حتمن أمر الشيطان الرجيم كما أفتاكم ال

بِالسوء والْفَحشَاء وانْ تَقُولُوا علَ اله ما لا تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:169].

وأما كيف إنّ العالم يقول عل اله ما لم يعلم وذلك حين يفت ف شء حسب رأيه اجتهاداً منه بغير سلطان
العلم من الرحمن فذلك هو القول عل اله بما لا يعلم أنّه الحق من لدن حيم عليم، وهنا يتبين لم سر تفوق
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل كافة الذين حاوروه من علماء الأمة وذلك لأن لا أقول عل اله بما
لا أعلم أنه الحق من لدن حيم عليم ولا اجادلم بوح جديدٍ بل بآيات التاب البينات من القرآن المجيد

الذي بين أيديم.

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار أفلا تعلمون أنّم لو تجدوا أنّ هناك عالم قد أقام الحجة عل ناصر
جانب ناصر محمد اليمان الحوار فوقفتم إل ما ومن ثم تُجادلوا الخصم ف مسألة ف محمد اليمان
فتقولون أنّ الحق معه فلو كنتم ترونه مع فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم إذاً فقد أخذتم العزة بالإثم

وتعصبتم التعصب الأعم وهذا محرم عل الأنصار السابقين الأخيار؛ بل عليهم أن يجنحوا مع الحق أينما
يرونه. ولن هيهات هيهات وأقسم برب الأرض والسماوات قسم البار بالحق وليس قسم كافرٍ ولا فاجر لا
يستطيع أن يغلب المهدي المنتظَر من محم الذكر المحفوظ من التحريف أحدٌ ف خلق اله أجمعين من

الملائة والجن والأنس ومن كل جنسٍ، وليس تحدي الغرور وطاولة الحوار ه الحم.

ونشر طاقم مجلس الإدارة وعل رأسهم حبيب ف اله الحسين بن عمر عل صبرهم وتحملهم للشيخ أحمد
نفسه، وذلك حت ويرض شاكلته وعدم حظر عضويته وبيانه فذلك ما يسعد الإمام المهدي ومن عل عيس

يتسن للإمام المهدي بيان القرآن للعالمين ونُفصله تفصيلا، وإنما جعل اله الذين يجادلون ناصر محمد
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اليمان من أسباب البيان ليحي من يحي عن بينة ويهلك من هلك عن بينة، ولن حين يستشيط أحد طاقم
فيقوم بطرده وحظر عضويته فذلك ما يحزن الإمام المهدي الإدارة غضباً من أحد الذين يجادلون بغير علم
كثيراً إلا أن يون بقرارٍ وأمرٍ من الإمام ناصر محمد اليمان من بعد إقامة الحجة واستمال البيان ف تلك
النقطة وهو لا يزال يضيع وقتنا، فهنا يحق للإمام ناصر محمد اليمان أن يتخذ القرار بحظر من يضيع وقتنا
بغير الحق بعد إقامة الحجة عليه فنأمر الحسين بن عمر أن يجتثه من الموقع كشجرة خبيثة اُجتثت من فوق

الأرض ما لها من قرار.

ولربما يود أحد السائلين أن يقاطعن فيقول: "عجيب أمرك يا ناصر محمد اليمان فلماذا لا توجه ذلك الأمر
عل الخاص إل الحسين بن عمر وأعضاء طاقم إدارة الحوار ولن يعصوا أمرك؟". ومن ثم يرد عليهم

المهدي المنتظَر وأقول: أريد أن تبرا ذمت أمام اله والباحثين عن الحق جميعاً ليونوا شهداء بالحق كون
ه إلمن ال ؛ بل هو أمرة، كلا وربلماء الأمليس كمثل أي موقع من مواقع ع موقع ناصر محمد اليمان

المهدي المنتظَر لفتح الحوار بين المهدي المنتظَر ومن أظهرهم اله عل هذا النبأ من البشر جميعاً مسلمهم
والافر حت يتبين لمن شاء منهم الحق، وأعضاء مجلس الإدارة يعلمون أنّ ناصر محمد اليمان لا يقول لهم

أمراً آخر ف هذا الشأن عبر الرسائل الخاصة إليهم وهم عل ذلك لمن الشاهدين، فلا ينبغ لنا أن نُخادع
الناس بل أمرنا اله معشر أئمة التاب أن نون من الصادقين، وأمركم اله أن تونوا مع الصادقين.

تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ اتَّقُواْ اله وكونُواْ مع الصادِقين} صدق اله العظيم
[التوبة:119].

وأما كيف تعلمون أئمة التاب أنهم من الصادقين فالأمر هين، فعليم أن تنظروا إل البرهان الذي
يحاجوكم به فهل ه آيات بينات لعقولم لل ذي لسانٍ عرب منم عالمم وجاهلم فأولئك قد جاءوا

بالصدق وصدقوا به وأولئك هم الصادقون المتقون الذين لا يقولون عل اله ما لا يعلمون. تصديقاً لقول اله
تعال: {والَّذِي جاء بِالصدْقِ وصدَّق بِه اولَئكَ هم الْمتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الزمر:33].

وذلك لأنّه يلزمهم البرهان من الرحمن وهو أن يزيدهم بسطةً ف العلم عل كافة علماء الأمة ف عصرهم إن
كانوا حقاً من أئمة التاب من الذين اصطفاهم اله أئمة للناس من بعد الأنبياء فلا بدّ أن يونوا من

الصابرين عل الناس. تصديقاً لقول اله تعال: {وجعلْنَا منْهم ائمةً يهدُونَ بِامرِنَا لَما صبروا وكانُوا بِآياتنَا
يوقنُونَ} صدق اله العظيم [السجدة:24].

ولا بدّ لأئمة التاب أنْ يونوا من المخلصين لربهم ف عبادتهم لا يشركون ف عبادتهم مع اله أحداً.
تصديقاً لقول اله تعال: {وجعلْنَاهم ائمةً يهدُونَ بِامرِنَا واوحينَا الَيهِم فعل الْخَيراتِ واقَام الصَة وايتَاء

الزكاة وكانُوا لَنَا عابِدِين} صدق اله العظيم [الأنبياء:73].
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كون الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون قد ظلموا أنفسهم ظُلماً عظيماً فيف يجعلهم اله أئمة يدعون
الناس إليه إذاً لأردوهم ف الإشراك كما يشركون. ولذلك قال اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ
فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماماً قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم

[البقرة:124].

ولن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون زعموا أنّه يقصد ظُلم الخطيئة ومن ثم أفتوا بعصمة الأئمة
والمرسلين، وإنهم لاذبون. ولن ناصر محمد اليمان كان من الخطّائين المذنبين فتاب إل ربه وأناب
فاصطفاه اله للناس إماماً كريماً وأيده ببرهان صدق الإمامة وهو بسطةٌ ف علم التاب عل كافة علماء

الأمة ليجعل اله من اصطفاه للناس إماماً حماً بالحق بين المختلفين ف الدين حت يستطيعوا أن يوحدوا
شمل أمتهم فيجعلوا من اتَّبعهم من الناس عل صراط مستقيم كونهم يدعون إل اله عل بصيرة من ربهم
الذي لا يغن فذلك قول الظن ،"ة وقول الاجتهاد ومن ثم يقول "فإن أخطأت فمن نفسوليس بالعلوم الظني

من الحق شيئاً، وأعۇذ باله أن أكون من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
19 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

12:50 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6912

ــــــــــــــــــــــ
سؤال الإمام المهدي مرةً أخرى إل أول الألباب كافةً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
إل ه الصالحين، وسؤال الإمام المهديعباد ال الأنصار جميعاً، السلام علينا وعل م أحبته عليال سلام

:من الذين يستخدمون عقولهم، وهو كما يل سلمةوم سلمم لك

سؤال: فما ه الحمة من أمر اله إل المرأة بالحجاب ف قول اله تعال: {يدْنين علَيهِن من جَبِيبِهِن ذَلكَ
ه من الحجاب همة من اله العظيم [الأحزاب:59] ؟ وتجدون الحصدق ال {نذَيوي ََف فْنرعن يا َندا

بالضبط هو ف قول اله تعال: {ذَلكَ ادنَ ان يعرفْن فََ يوذَين} صدق اله العظيم [الأحزاب:59].

إذاً يا قوم لقد أمر اله نساء النّب والمسلمين بالحجاب التام عن الأجانب ويشمل الحجاب وجوههن أفضل
لهن من أن يتم التعرف عل حسن جمالهن فيؤذيهن المركسون ف فتنة النساء الذين يلاحقون البنات

يف يتمه فال امل كما أمرهنمحجباتٍ بالحجاب ال نن حين تويتّبعون الشهوات وقُطّاع الطرقات، ول
التعرف عل جمالهن؟ فما يدري المفتونون بالنساء الذين يتّبعون الشهوات ما وراء الحجاب من الجمال؟
وهل مركز الجمال إلا ف وجه المرأة الذي يحتوي عل صورة المرأة الحسناء؟ فحين يشاهدها المفتونون

بالنساء الذين يتّبعون الشهوات فيرون جمال وجهها فقد تتعرض المرأة الحسناء للأذى والاختطاف
والاغتصاب، ومنهن من يتم قتلها من بعد أن يغتصبونها حت لا تخبر عن الذين اختطفوها واغتصبوها.

هن ورحمةً لهنل عام حفاظاً عليهن من ربالنساء بش انية من أمر الحجاب إلب إذاً لقد تبين لم الحمة الر
وللمفتونين بفتنة النساء.

ولذلك قال اله تعال: {ذَلكَ ادنَ ان يعرفْن فََ يوذَين} صدق اله العظيم [الأحزاب:59]، ويقصد المرأة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6912
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6912
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ه يا فضيلة الشيخ أحمد عيسال حسناء الوجه فقد تتعرض للأذى من قبل الذين يتّبعون الشهوات، فاتق
يممن لدن ح ه ما لا تعلم أنّه الأمر الحقال ة بالإثم فإنك لمن الخاطئين وتقول علإبراهيم فلا تأخذك العز

عليم، وإن أبيت فيلزمك أنْ تفت ناصر محمد اليمان عن: كيف يتم التعرف عل جمال المرأة؟ أليس بالنظر
لك وجاهل معال لك بالحق ون صورة المرأة؟ وسوف يرده حسناء؟ وأين تصورتها؟ هل خلقها ال إل

مسلم وكافرٍ كل ملحدٍ ومشركٍ أراد أن يقول الحق فيقول: لا شك ولا ريب أنّ الصورة جعلها اله ف الوجه
ومن خلال النظر إل الوجوه يتم التعرف عل صورة المرأة الحسناء وقد تتعرض للأذى. ولذلك قال اله

تعال: {ذَلكَ ادنَ ان يعرفْن فََ يوذَين} صدق اله العظيم. وحصحص الحق والحق أحق أن يتبع..

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخو المؤمنين والمؤمنات؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
19 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

01:31 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6913

ــــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي عن أكثر النساء تعرضاً للإغتصاب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم أحبت الأنصار وأحباب المسلمين جميعاً، وإليم فتوى الإمام المهدي إل كافة المسلمين:

نحجبات ذوات الأعين، وذوات الأعين هتبرجات ويليهن المالم نإنّ أكثر النساء تعرضاً للاغتصاب ه
اللات يتحجبن بالحجاب الامل إلا أعينهن، فحت ولو لم تن حسناء ومن ثم تشف عن عينيها المحلات
وجمال، وحت سنعينيها وجفينها وكأنها ذات ح وقليل من وجهها فإنّ الحجاب الأسود يجعل الناظر إل

بالتحريم بالحق الإمام المهدي ن جميلةً وكشفت عن عينيها فإنها تغري الناظرين إليها، ولذلك يفتولو لم ت
من أن تجعل المحجبة عينيها مشوفتين للناظرين، فذلك محرم عليها بل ه بتلك الحركة أشدّ فتنةً ولو لم
تن جميلة، فحين تظهر من وجهها عينيها وجفنيها فإنها تسر الناظرين إل عينيها ويتصورونها جميلةً ولو

لم تن جميلةً، خصوصاً اللات يضعن الحل عل أعينهن ومن ثم تظهر بمظهرٍ أجمل فتون معرضة
للخطر.

إذاً الحل هو تطبيق الحجاب الامل أمام الأجانب تنفيذاً لأمر اله إليهن ف محم كتابه: {يدْنين علَيهِن من
جَبِيبِهِن ذَلكَ ادنَ ان يعرفْن فََ يوذَين} صدق اله العظيم [الأحزاب:59]. اللهم قد بلغت اللهم فاشهد،

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
19 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

07:00 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

ه وقربه ما استطعتم من غير تعظيمال بح ه فافة عبيد الروا وأعلنوا التنافس له فشمكونوا عبيداً ل
لأحدٍ من عبيد اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
وما يل اقتباس من بيان محمود المصري:

إقتباس

فما اود ان انافسم ف حب اله وقربه واسبقم اليه ف تلك الحين اتمن ان تسبقن يا ناصرى لحب
ه منال ون اقرب اللك ان ت ه منك اتمنال ان اكون اقرب ال ه وكما اتمنال

انته الاقتباس

ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: اسمح ل حبيب ف اله أن أقول إنّك لمن الخاطئين، وإنّما تحب لأخيك
المؤمن من الخير والشر ما تحبه لنفسك من أجل اله طمعاً ف حبه وقربه ومرضات نفسه، ولن حين يون الأمر متعلقاً
بذات اله سبحانه فالأمر يختلف يا محمود، فلا ينبغ لك أن تتفضل باله سبحانه عل من سواك من عبيده وتتمنّ أن يفوز
:ه تعالإلا الضلال؟ وقال ال ت أن يفوز به سواك! فهل بعد الحقه وتمنيه، إذاً تفضلت باله وقربه غيرك من عبيد البحب

{فَذَٰلم اللَّـه ربم الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يونس].

والسؤال الذي يطرح نفسه لحبيب محمود هو: فما دمت فضلت عبداً من عبيد اله أن يون هو أحب إل اله منك وأقرب،
ف درجة إنّما من تمنيت أن يفوز بأعل ،يا ناصر محمد اليمان مهلا ن يا محمود؟ فإن قُلت: "مهلاوقرب م بفمن أجل ح
حب اله وقُربه هو محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم"، ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فمن
عليك الإمام المهدي يرد ه وقربه"، ومن ثمبح ه طمعاً فمحمود وقال: "بل من أجل ال ن فعلت ذلك؟ فإن قاطعنأجل م

وأقول: ولنّك قد تفضلت بربك فتمنّيت أن يفوز بأعل درجة ف حبه وقربه سواك يا محمود! وانته الأمر لأنّه لا يوجد هناك
إله آخر فوق اله سبحانه حت تتفضل بأعل درجة ف حب اله وقربه من أجل الفوز بأعل درجة ف حب الإله الآخر سبحانه

وتعال علواً كبيراً، فتذكر قول اله تعال: {فَذَٰلم اللَّـه ربم الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾}
صدق اله العظيم [يونس].
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ولذلك تجدُ عبيد اله المخلصين الذين لا يشرِكون باله شيئاً يتنافسون إل ربهم أيهم أحب وأقرب ولم يفضلوا بعضهم بعضاً
عل ذات اله سبحانه، تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه} صدق

اله العظيم [الإسراء:57].
وأما ناصر محمد اليمان فحين بشِّر بأعل درجة ف الجنة فرفضها وأهداها لجدّه إن يشاء اله وإل اله يرجع الأمر فلم أفعل

ذلك إلا ل يتحقّق لعبده النّعيم الأعظم منها فيون اله راضياً ف نفسه، وذلك من شدّة حب لرب، فيف أكون سعيداً ف جنّة
النّعيم ومن أحببتُه أكثر من كل شء ليس بسعيدٍ ف نفسه وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ إذاً فانا ضحيت بالدرجة

من أجل اله يا محمود وهو أن يون حبيب قد رض ف نفسه. ولذلك تُسم بالوسيلة وأنفقتها لو ملتها من أجل تحقيق الغاية
الت ينحصر فيها الحمة من خلق وهو أن يون اله راضياً ف نفسه وذلك لأنّ أعبدُ رضوان اله كغاية وليس كوسيلة، فذلك

هو النّعيم الأعظم أن يرض اله ف نفسه ولم يعد متحسراً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم.

إذاً يا محمود، إنّ سر الشفاعة متعلّق بحقيقة اسم اله الأعظم، ألا وإنّ حقيقة اسم اله الأعظم هو صفة رضوان اله ف نفسه،
فإن يرض اله ف نفسه فقد تحقّقت الشفاعة، ولذلك تجد العبد الذي أذِن اله له بالشفاعة يحاج ربه ف تحقيق النّعيم الأعظم
ه فعباده الذين ظلموا أنفسهم، فإذا تحقّق رضوان ال راً ولا حزيناً علنفسه ولم يعد متحس ه فال من جنّته وهو أن يرض
نفسه فهذا يعن أنّها تحقّقت الشفاعة لعباده، وإنّما عبده الذي أذِن اله له أن يخاطب ربه ف مسألة الشفاعة فلن تجده يشفع
لأحدٍ من عبيد اله سبحانه وتعال علواً كبيراً، فمن ذا الذي هو أرحم بعبيده من اله أرحم الراحمين! بل أذِن اله لعبده أن

له أن يشفع حت ه، ولا ينبغه يعلم أنّه لن يشفع عبده لأحدٍ من عباده بين يدي ربه لأنّه سوف يقول صواباً لأنّ الخاطب ربي
لأمه ولا لأبيه، فليس هو أرحم بأمه وأبيه من اله أرحم الراحمين، فهذا يتناقض مع صفة اله ف نفسه أنّه أرحم الراحمين، فلا
ينبغ أن يوجد ف العبيد من هو أرحم بالعباد من اله أرحم الراحمين، ولذلك أذِن اله لعبده عل علم منه أن لن يشفع لأحدٍ
ه فال ون عندما يرضون ذلك؟ ييف يه أن يحقّق له النّعيم الأعظم من جنّته، فه ربال حاجه وإنّما سوف يمن عباد ال

نفسه سبحانه، ولن يون اله راضياً ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته، وذلك هو سر الشفاعة وه له جميعاً ولن تتحقّق
حت يرض، وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {وكم من ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن

يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

فإذا رض ف نفسه جاءت الشفاعة من اله مباشرة فينادي عبده ويقول: {يا ايتُها النَّفْس الْمطْمئنَّةُ ﴿٢٧﴾ ارجِع الَ ربكِ
راضيةً مرضيةً ﴿٢٨﴾ فَادخُل ف عبادِي ﴿٢٩﴾ وادخُل جنَّت ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الفجر].

وهذا يعن أنّ اله قد رض ف نفسه فنادى عبده أن يدخل هو وعباده ف جنّته وهنا المفاجأة البرى! فيذهب الفزع عن
لالْع وهو ۖ ققَالُوا الْح ۖ مبر اذَا قَالوزمرته: {قَالُوا م فعل بها فاقرة فيقولون للإمام المهديأن ي تظن القلوب الباسرة الت

الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ه عليه وآله وسلّم ‐ فتجدنال ّه ‐ صلمنك بجدّي محمد رسول ال أول ّه أنه محمود المصري، وتالال ف ويا حبيب
أفضله عل نفس ف كل شء ف ملوت الدنيا والآخرة، وذلك لأنّه أحب عبدٍ إل نفس ف اله من بين عبيد اله جميعاً إلا

من اله الذي انفق كل شء من أجل حبه وقُربه ونعيم رضوان نفسه، ولن لو أنفق أعل درجة ف حب اله فأتنازل عنها لعبده
:ه تعالإلا الضلال؟ تصديقاً لقول ال ه يا محمود؟ فهل بعد الحقه عليه وآله وسلّم ‐ فقربةً لمن من بعد الال ّمحمد ‐ صل

{فَذَٰلم اللَّـه ربم الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يونس].

:مقولته الشهيرة بالحق ه الناصر لناصر محمد فال ف وصدق حبيب
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إقتباس

ه، فهو أحب إلال أكون أقرب العبيد إل ل ه الذي لا اله إلا هو لا أتمناها إلا لنفسوأما الوسيلة فو ال
من رسل اله جميعاً، وهو أحب إل من الإمام المهدي، وأحب إل من أهل،وأحب إل من ملوت

السماوات والأرض.

انته الاقتباس

فإنّه لا يطمع ف ذات الوسيلة يا محمود؛ بل يريد ربه منافساً ف حبه وقربه، وصلوات اله وخليفته عليك أيها الناصر لناصر
محمد فقد أدركت الحق الذي يريدُ أن يوصله إل قلوبم الإمام المهدي، ويوجد ف الأنصار من هو عل شاكلتك حت صار
ولو كان الإمام المهدي وأقرب، وحت ه من الإمام المهديال إل ون هو أحبأن ي ه منه ويخشال يغير عل الإمام المهدي
خليفة اله الشامل فليس معن ذلك أنّه قد صار أحب وأقرب عبدٍ إل اله! فلا يزال باب التنافس مفتوحاً منذ أن خلق اله
السماوات والأرض ولم يغلق بعدُ إل يوم يقوم الناس لرب العالمين، ولا يزال العبد الذي سيفوز بأعل درجة ف حب اله
،فلا يزال مجهولا ه أعلمه من الإنس؟ الأم من عبيد ال ه من الجنة أم من عبيد اله من الملائفهل هو من عبيد ال ،مجهولا

ولذلك تجد العبيد الذين استخلصهم اله لنفسه منذ الأزل القديم لا يزالون يتنافسون إل ربهم أيهم أقرب حت الموت، وكل عبدٍ
يتمنّ أن يون هو ذلك العبد، والأمر له يا محمود، فليس لك ولا للإمام المهدي ولا لأي من عبيد اله من الأمر شء، تصديقاً
{﴾٢١٠﴿ ورما عجتُر اللَّـه َلاو ۚ رما قُضةُ وئَالْمو امالْغَم نم ظُلَل ف اللَّـه مهيتان يا ونَ انظُري له} :ه تعاللقول ال

صدق اله العظيم [البقرة].

فيا محمود إن كنت حقًا من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور قلباً وقالباً صفوة البشرية وخير البرية
فعليك أن تقتدي بهدي الإمام المهدي المقتدي بهدي محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولن عليك أن تعلم ما هو

:ه تعاله من قبله، وقال الدى الذين هدى اللين أن يقتدي بهخاتم الأنبياء والمرس ه إلأمر ال الاقتداء بالهدى فانظر إل
{اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۖ فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم [الأنعام:90].

فهل تجد أنّه عليه الصلاة والسلام عظَّمهم بغير الحق فترك اله لهم من دونه واعتقدَ أنّه لا ينبغ له أن ينافسهم ف حب اله
وقربه كونه أمره أن يقتدي بهداهم؟ ولسوف أترك الجواب لك من محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [سلوا اله
الوسيلة فإنها درجة ف الجنة لا تنبغ إلا لعبد من عباد اله وأرجو أن أكون أنا ذلك العبد] صدق عليه الصلاة والسلام.

وأقرب إل ون هو أحبه وحده ويطمع أن يعبادة ال ه ومن ثم ينافس الذين اقتدى بهم فداهم كما أمره الإذاً فهو اقتدى به
:ه تعالون هو ذلك العبد، ولذلك قال العبدٍ من جميع الأنبياء والمخلصين من الصالحين يرجو أن ي ه منهم، وكذلك كلال

{يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه} صدق اله العظيم [الإسراء: 57].

وكذلك الذين يقتدون بهدي الإمام المهدي وإنّما هو مجدِّد للدين ابتعثه اله ليعيدكم إل منهاج النّبوة الأول، وإنّما هو مقتدي
بهدى الأنبياء من أولهم إل خاتمهم، وإنّما الاقتداء بهم هو أن ينافسهم ف حب اله وقربه ويريدُ أن يون هو العبد الأحب

من دونهم ولا ينبغ ه لهال ه فيحصروا التنافس إللهم أن يعظّمونه من دون ال لا ينبغ والأقرب، وكذلك أتباع الإمام المهدي
لهم أن يعتقدوا أنّه لا ينبغ لهم أن ينافسوا الإمام المهدي إل اله، فمن اعتقد بذلك من أنصار الإمام المهدي ناصر محمد
نم الَّذِين َلاكَ ولَيا وحلَقَدْ او} :ه تعاله من عمله شيئاً، تصديقاً لقول اله وحبِط عملُه فلا يقبل الفقد أشرك بال اليمان
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قَبلكَ لَئن اشْركت لَيحبطَن عملُكَ ولَتَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الزمر: 65].

ه ما للإمام المهديذات ال ف م من الحقم وله مثله كمثله فهو ليس إلا عبدٌ لمه الفمهما كر !اكم وتعظيم الإمام المهديفإي
فلا فرق بين وبينم من الحق ف ذات اله فلست ولد اله سبحانه وتعال علواً كبيراً؛ بل عبد له مثلم ولم من الحق ف اله

ما للإمام المهدي خليفة اله عليم فلا تعظّموا خليفة اله عليم فتحصروا اله له من دونم فتظلموا أنفسم ظُلماً عظيما،
تصديقاً لقول اله تعال: { تُشْرِكْ بِاله انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان: 13].

مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ اببهدي كافة الأنبياء: {ي ه وقربه ونعيم رضوان نفسه اقتداءال بح تنافسين فن كونوا ربانيين مول
اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

فذلك هو الاتّباع والاقتداء بالحق أن تونوا عبيداً له مثلهم فتُشمروا فتعلنوا التنافس لافة عبيد اله ف حب اله وقربه ما
م أن تتجاوزوه إلل م، فتعتقدوا أنّه لا ينبغم وبين ربه فتجعلوه خطّاً أحمر بينلأحدٍ من عبيد ال استطعتم من غير تعظيم

اله فإنّ ذلك شرك باله وذلك لأنّه لا يوجد بين العبيد من له الحق ف ذات اله أكثر من عبيده الآخرين! فبأي حق؟ ما دام ليس
إلا عبدٌ من عبيد اله فهو ليس ولداً له سبحانه حت يون له الحق ف ذات اله أكثر من عبيده الآخرين سبحانه لم يتخذ

صاحبة ولا ولداً، وقال اله تعال: {ان كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمـٰن عبدًا ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [مريم].

فلم تُعظِّمون العبيد وتذرون المعبود، أفلا تتّقون؟ اللهم قد بلّغت وفصلت وبينت، اللهم فاشهد.. اللهم فاشهد.. اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم عبد النّعيم الأعظم؛ الإمام المهدي

_______________
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(الرد عل الشيخ الريم أحمد عيس إبراهيم)
ذوبة عن النَّبشف الأحاديث المتاب لال والناموس ف

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
20 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

10:50 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6950"]https://nasser-alyamani.org/showthread]

[.php?p=6950[/URL

ــــــــــــــــــــ

.. إبراهيم المحترم، ونعم الرجل لو يتبع الحق ريم أحمد عيسالشيخ ال إل من الإمام المهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم

الدين، أما بعد..
فيما يل اقتباس من بيان الشيخ أحمد ابراهيم بما يل باللون الأحمر:

إقتباس

ولن تقوم للمسلمين قائمة حت يعودوا لتاب اله ويستنبطوا شرعه وأحامه منه لا من غيره ويرمون
كل هذه التب الصفراء المنحرفة ف مزبلة التاريخ

ام إلوهو الاحت ه فيك، وذلك ما يدعوكم إليه الإمام المهديويقول: بارك ال عليك الإمام ناصر محمد اليمان يرد ومن ثم
كتاب اله القرآن العظيم، وبرغم أنك تتشابه ف دعوتك بدعوة ناصر محمد اليمان إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم،

وأراك يا شيخ أحمد تعتقد أنك الإمام المهدي، ومن ثم تقول:

إقتباس

ألم يقل محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم [يواط اسمه اسم] وأنا اسم أحمد

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6950
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6950
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6950
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6950
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6950
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وهذه حقيقة أمرك وما تريد قوله، ولن يوجد فرق بينك وبين ناصر محمد اليمان شاسع وأمدٌ بعيدٌ، فواله لا أرى فرق بينك
وبين الذين فسروا كتاب اله برأيهم اجتهاداً منهم ولا نقول فيهم إلا خيراً وغفر اله لهم وأدخلهم برحمته ف عباده الصالحين.

ويا أخ الريم فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم لا تزعل من الإمام المهدي كونه لا يداري ف الحق شيئاً وأراك تشتم الذين
فسروا القرآن اجتهاداً منهم فتلوم عليهم، ولن أراك تفعل كما يفعلون فتقوم بتفسير القرآن برأيك اجتهاداً منك أخ الريم،

فتذكر قول اله تعال: {اتَامرونَ النَّاس بِالْبِر وتَنسونَ انفُسم} صدق اله العظيم [البقرة:44].

ويا أخ الريم لا ينبغ للإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يجاملك أو يجامل أياً من علماء الأمة عل حساب الدين، وأعوذ
باله أن أكون من الجاهلين، وأفت بالحق إنَّ اله قد حرم عل علماء الأمة أن يقولوا عل اله ما ليس لهم به علم من اله
بسلطانٍ مبين من الرحمن كون ذلك من أمر الشيطان: {انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ

﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ه ما لا يعلم؛ بل ستجدنال ه ما لا يعلمون ومن ثم يقول علال الذين يقولون عل يعيب عل ولن تجد ناصر محمد اليمان
آتيك بالبرهان لبيان قول اله تعال بآية أخرى من ذات القرآن وذلك لأن أعلم أنَّ كتاب اله تنزل فيه قرآن وبيانه ف آيات

متفرقات، بمعن إن كتاب اله القرآن العظيم مفصل وجعل اله تفصيله فيه لتحتموا إليه فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين.
وقال اله تعال: {انِ الْحم ا للَّـه ۖ يقُص الْحق ۖ وهو خَير الْفَاصلين ﴿٥٧﴾} [الأنعام].

نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهآتَي الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
يعمالس وهو ۚ هاتملل دِّلبم  ۚ ْدعدْقًا وكَ صبر تملك تتَم١١٤﴾ و﴿ تَرِينمالْم نم ونَنَت ََف ۖ قكَ بِالْحبن رم لنَزم
الْعليم ﴿١١٥﴾ وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اللَّـه ۚ ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾}

[الأنعام].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ جِىنَاهم بِتَابٍ فَصلْنَاه علَ علْم هدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وقال اله تعال: {هو الَّذِي انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

فما ه الآيات المحمات؟ هن البينات للعالم والجاهل لا يعرض عنها إلا من ف قلبه زيغٌ عن الحق. وقال اله تعال: {ولَقَدْ
انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

حت مبين ل ذي لسانٍ عربة وجاهلها لم الأمنات لعالتاب البيآيات ال ام إلالاحت إل وذلك ما يدعوكم الإمام المهدي
أستطيع أن أطهر السنة النَّبوية تطهيراً من الأحاديث المذوبة عن النب عليه الصلاة والسلام، ولن آتيم بما ينف الحديث

الباطل الموضوع إلا بآية ف قلب وذات الموضوع فتجدون أنّ بين ذلك الحديث المفترى وبين تلك الآية المحمة اختلافاً كثيراً
جملةً وتفصيلا، ولن الإمام المهدي لا ينبغ له أن ينر الأحاديث الحق ف السنة النبوية لأن إذا أنرتها فقد أنرت القرآن

العظيم فلن تجدن افرق بين كتاب اله وسنة رسوله الحق شيئاً؛ بل درجة إيمان بالحديث الحق عن النَّب عليه الصلاة والسلام
ه لو اجتمع يقين كافة علماء الحديث لما كان كمثل يقين ناصر محمد اليمانبالقرآن العظيم بالضبط، وتال كدرجة إيمان

بالأحاديث الحق ف السنة النَّبوية، ولن يستطيع أي عالم أن يجزم ويقسم باله العظيم أنّ الحديث الفلان نطق به محمد رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل سوف يقول: "اله أعلم! إنما ورد عن اناس ثقات ثبت صلاحهم ولا نُزك عل اله أحداً ولا
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نظن فيهم الذب عل النَّب ولننا لا نستطيع أن نُجزم ونقسم عل أي حديث أنه نطق به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم". ولن ناصر محمد اليمان سوف تجده يجزم ويقسم باله العظيم الذي يحي العظام وه رميم أن الحديث الفلان نطق

به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا يجزم الإمام ناصر محمد اليمان عل الحديث الحق ف السنة النبوية؟ والجواب وذلك
نبهم عليم ولا أقول فيهم إلا خيراً، ول بهم فأنا لا أعرفهم ورب صحة الحديث عن الثقات مهما كانت ثقت لا أعتمد ف لأن

ااخذ الحديث الوارد فأعرضه عل محم كتاب اله فإذا تعارض هذا الحديث مع آية محمة بينة فيف أكفر بها وأتبع الحديث
السن الذي جاء مخالفاً لمحم كتاب اله؟ وأعوذ باله أن أكون من الذين قال اله عنهم: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما

يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ف وذلك لأن الأحاديث الحق ة الحقنة النَّبوير السه فيك فلا تُنإبراهيم، بارك ال ه فضيلة الشيخ أحمد عيسال ف ويا حبيب
السنة النَّبوية ه كذلك من عند اله ولا ينطق عن الهوى محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل ه أحاديث تزيد

القرآن بياناً وتوضيحاً. تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ ﴿٤٤﴾} صدق
اله العظيم [النحل].

وإنما تجد ناصر محمد اليمان يعلن الفر بحديثٍ ما ف السنة النَّبوية لون أعلم علم اليقين أن ذلك الحديث ف السنة مفترى
جاء من عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم، وسبب يقين ف ذلك الحديث المفترى هو لأن عرضته عل محم كتاب

اله فوجدت أنَّ بينه وبين آية محمة ف القرآن العظيم اختلافاً كثيراً، ومن ثم علمت أنَّ ذلك الحديث ف السنة النَّبوية لم ينطق
به الذي لا ينطق عن الهوى عليه الصلاة والسلام، ومن ثم أعلن الفر بذلك الحديث المفترى فأفركه بنعل قدم كون أعلم علم
فترون من الشيطان الأكبر إبليس ليضلوكم عن سواء السبيل، ولن تعلموا ذلك حتاليقين أنه حديث تلقاه شياطين البشر الم

تُطبقوا الناموس ف التاب لشف الأحاديث المذوبة عن النَّب وما كان منها من عند غير اله فحتماً تجدون بينه وبين محم
القرآن اختلافاً كثيراً، بل متعاكساً تماماً. تصديقاً لقول اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ

رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا ﴿٨٠﴾ وفح هِملَيع
عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا
تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جا٨٢﴾ و﴿

منْهم ۗولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولسوف أضرب لم عل ذلك مثالا ف حديث ورواية متضادين ف السنة النَّبوية أحدهما حق والآخر باطل مفترى، وهما:

إقتباس

1-وأخرج عبد الرزاق وابن المنذر عن قتادة إن النَّب (صل اله عليه وآله وسلّم) قال: (تعلموا أن اله
يشفّع المؤمنين يوم القيامة بعضهم ف بعض)

ه الجنة بشفاعته أكثر من بنليدخلن ال رجلا أمت إن ف) :(ه عليه وآله وسلّمال صل) 2 وقال النَّب_
تميم)

3_وروى البيهق ف الاعتقاد عن أنس بن مالك قال: قال رسول اله (صل اله عليه وآله وسلّم): (أنا أول
شفيع يوم القيامة)
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الحديث الرابع: (يشفع الشهيد ف سبعين من أهل بيته)
أخرجه: أبو داود ف سننه (1/567) والبيهق ف سننه البرى (9/164) وابن حبان ف صحيحة

(8093) (10/517) وصحيح الجامع الصغير للألبان
الحديث الخامس: (يعذب اله قوماً... ثم يخرجهم بشفاعة محمد) فقد رواه البخاري (7/203) بمعناه من
حديث عمران بن حصين عن النَّب (ص) قال: (يخرج قوم من النار بشفاعة محمد(ص) فيدخلون الجنة

يسمون الجهنميين).
ف (ص) قال: (... وأنا أول شافع ومشفع ولا فخر). رواه الطبرانالحديث السادس حديث جابر أن النَّب
.كتاب (السنة ص356) 794) وصححه الألبان عاصم ف (1/27) وابن أب (الأوسط 1/61) والدارم

ومن ثم نأت لعرض هذه الأحاديث عل محم القرآن العظيم، فهل فعلا ه الحق من عند اله ورسوله الذي لا ينطق بما يخالف
ملَن تَنفَع} :ه تعاله. وقال المن ال علم تاب علال ه منتظرنا فم اله القرآن العظيم؟ ومن ثم نجد حم كتاب اللمح

ارحامم و اودكم ۚ يوم الْقيامة يفْصل بينَم ۚواللَّـه بِما تَعملُونَ بصير ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ولذلك جمع النَّب عليه الصلاة والسلام أقاربه من بن هاشم، وقال: [يا بن هاشم، اعملوا فإن لا أغن عنم من اله شيئاً، يا
ه شيئا، يا صفية بنت عبد المطلب عمة الرسول اعملعنك من ال لا أغن ه اعمل فإنعباس بن عبد المطلب عم رسول ال

فإن لا أغن عنك من اله شيئاً، يا فاطمة بنت محمد، اعمل فإن لا أغن عنك من اله شيئاً. يا بن هاشم، لا يأتين الناس يوم
القيامة بالأعمال، وتأتون بالأنساب، من بطأ به عمله لم يسرع به نسبه] صدق محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

ف ه المحفوظ من التحريف وكذلك الحديث الحقإبراهيم كيف أنّ حديث ال ه فضيلة الشيخ أحمد عيسال ف فانظر يا حبيب
السنة النَّبوية لا يختلفان شيئاً؛ بل هن نور عل نورٍ، وبهذه الطريقة يستطيع الإمام المهدي أن يغربل سنة محمدٍ رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلّم حت يعيدكم إل منهاج النُّبوة الأول الذي كان عليه محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم

والذين معه قلباً وقالباً، فلا ترم كتب الأحاديث ف الزبالة فاتق اله فلا يزال فيها من الحق شيئاً وأكثر ما فيها مفترى ما أنزل
اله به من سلطان؛ بل خذ ما فيها من الحق وما خالف لمحم كتاب اله فاقذف به ف المزبلة بين القمامة لأنّ ما خالف
لمحم كتاب اله هو حديث شيطان رجيم وما كان حديث الرسول الريم؛ عليه أفضل الصلوات والتسليم وآله الطيبين

الطاهرين والتابعين للحق إل يوم الدين.

سوف آتيهم برواية أو حديث حق ة لأننة النَّبوييتجنب كثيراً الجدال بالأحاديث من الس وأما حين ترون ناصر محمد اليمان
واحدٍ ومن ثم يأتونن بألف حديث يناقض الحديث الحق ومن ثم أجعل لهم عل سلطان بسلطان الشيطان المفترى. ولذلك

ن ناصر محمد اليمانه القرآن العظيم، ولكتاب ال ام حصرياً إلالاحت قوا دينهم شيعاً إلأدعو كافة علماء الدين الذين فر
يقول: انتبهوا يا معشر علماء الأمة فلربما ناصر محمد اليمان من المهديين الذين يظهرون ف عصر الحوار من قبل الظهور
للمهدي المنتظَر الحق فلربما ناصر محمد اليمان منهم، وبق لم كيف تعلمون هل ناصر محمد اليمان هو من المهديين
ه المصطفالمنتظر خليفة ال ه ما لا يعلمون أم إنه الإمام المهديال الذين وسوست لهم مسوس الشياطين أن يقولوا عل

بالحق؟ والجواب تجدوه ف فتوى محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم للإمام المهدي ناصر محمد اليمان: [وما جادلك
أحدٌ من القرآن إلا غلبته].
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إذاً يا قوم يلزم هذه الرؤيا برهانٌ من اله عل الواقع الحقيق فيزيدن رب عليم بسطةً ف علم التاب حت يصدق عبده
الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق لون الرؤيا تخص صاحبها ولا يبن عليها حماً شرعياً للأمة، ولن إذا أصدقن رب الرؤيا

الحق عل الواقع الحقيق فقد أصبحت برهاناً ملموساً بالحق لا شك ولا ريب وذلك لأنم لا تنتظرون مهدياً منتظراً يأتيم
بتابٍ جديدٍ من بعد خاتم النبيين جدي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل رجل من الصالحين يزيده اله عليم
بسطةً ف علم القرآن العظيم حت يون قادراً أن يستنبط لم حم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين فيجمع شمل

المسلمين الذين فرقوا دينهم شيعاً وكل حزب بما لديهم فرحون، ومن ثم يوحد صفّهم ويجمع فرقتهم فيجعلهم والناس أجمعين
أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، ولم يحدث قط ف التاب أن ابتعث اله رسولا فهدى اله به العالَم بأسره فجعلهم أمةً واحدةً
عل صراط مستقيم؛ بل لا يزالون مختلفين ف عصر بعث كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم جدي محمد رسول

﴾١١٨﴿ ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعاله عليه وآله وسلّم، تصديقاً لقول الال ّه صلال
ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

وف هذه الآية يجدُ الباحثون عن الحق ف الذكر الخبر عن بعث المهدي المنتظَر الذي يهدي اله به أهل الأرض جميعاً فيجعل
الناس أمةً واحدة عل صراط مستقيم إل ما يشاء اله ولسوف نقوم ببيانها مرة أخرى متحدياً أي عالم أن يأت ببيان لهذه الآية
هو خير من بيان ناصر محمد اليمان وأحسن تأويلا، وإل البيان الحق: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً واحدَةً} وتجدون ما
يقصد اله من قوله هذا ف موضع آخر ف قوله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} [يونس:99] ، ومن ثم
نأت لبيان قول اله تعال: {ولا يزالُونَ مخْتَلفين}، بمعن أنه لن يتحقق هداهم ف عصر بعث الأنبياء والمرسلين بل لا يزالون
مختلفين من عصر بعث أول رسول إل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله إل الناس أجمعين عليه الصلاة والسلام

وآله الطيبين فلا يزالون مختلفين ولم يتحقق الهدى الشامل. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ بعثْنَا ف كل امة رسو انِ اعبدُوا
اللَّـه واجتَنبوا الطَّاغُوت ۖ فَمنْهم من هدَى اللَّـه ومنْهم من حقَّت علَيه الضَلَةُ} [النحل:36].

وقال اله تعال: {فَرِيقًا هدَىٰ وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ ۗ انَّهم اتَّخَذُوا الشَّياطين اولياء من دونِ اللَّـه ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ
﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وهنا تبين لم المقصود من قول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً واحدَةً ۖ و يزالُونَ مخْتَلفين}، وتبين لم أنه
يقصد أن ف عصر بعث الأنبياء والمرسلين لم يتحقق الهدى الشامل للعالمين، وبق الإمام المهدي الذي يعلّم الناس حقيقة

اسم اله الأعظم الذي يوجد فيه سر الهدف من خلقهم وهو المقصود بقول اله تعال: {ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم}، ولم
يقصد اله سبحانه أنه خلقهم من أجل الإمام المهدي، لأن الشيطان قد يوسوس لبعض أنصاري الذي عجز عن فتنته عن اتباع
ناصر محمد اليمان ومن ثم يوسوس له الشيطان ليضلّه بطريقة أخرى وه المبالغة ف شأن ناصر محمد اليمان حت يدخله

محن رم لاا} :ه تعالبقول ال المنتظَر، ومن ثم يأت ه لم يخلق البشر إلا من أجل المهديه فيجعله يزعم أنّ الالشرك بال ف
ربكَ ولذَلكَ خَلَقَهم} فيقنعهم الشيطان بهذا البرهان، ولنه تأويل بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، بل البيان الحق لقول اله

تعال: {الا من رحم ربكَ ولذَلكَ خَلَقَهم} وهو:
إن المهدي المنتظر حقق الهدف الحق من خلقهم فدعاهم إل عبادة النَّعيم الأعظم من نعيم الجنة، وهو أن يعبدوا نعيم رضوان
اله ربهم عليهم، فذلك هو النَّعيم الأكبر من نعيم الجنة المادي. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ
تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله

العظيم [التوبه:72].

وبق البيان لقول اله تعال: {الا من رحم ربكَ} فما المقصود {الا من رحم ربكَ}؟ وافتيم بالحق: إن المقصود أنّ اله هدى
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ه راضياً فون اله النَّعيم الأعظم منها فييحقق له ال نفسه جنة النَّعيم حت م علالمنتظَر الذي حر الناس رحمة بالمهدي
نفسه وليس متحسراً عل عباده، وذلك لأن الإمام المهدي يعبد رضوان اله ف نفسه كغاية وليس كوسيلة؛ بمعن أنه لا يعبد
رضوان اله كوسيلة ليدخله جنته ويقيه من ناره لأنَّ الذي يتخذ رضوان اله وسيلةً سوف يتف أن اله رض عنه فأدخله

جنته ووقاه من ناره، إذاً اتخذ رضوان اله وسيلة ل يقيه اله من ناره فيدخله جنته، ولن الإمام المهدي اتخذ رضوان اله
غايةً ولذلك لن يرض بأي شء كان حت يون ربه قد رض ف نفسه، ولن هذه الغاية حتماً سيحول بينه وبين تحقيقها جمع
الذين ظلموا أنفسهم، فما أصعب ذلك الهدف لولا أن اله سيحققه بحوله وقوته، وف ذلك السر من خلقهم أن يعبدوا رضوان

ربهم عليهم فهو نعيم أكبر من نعيم الجنة ولذلك خلقهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾}
صدق اله العظيم [الذاريات].

هم عليهم، فهل فهمتم الخبر وسر المهدينفسه وهو أن يعبدوا رضوان رب ه فأن الهدف من خلق عباده قد جعله ال : بمعن
المنتظر الذين تجهلون قدره ولا تحيطون بسره؟ فما بالم بمن جعله اله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله
عليه وعل أمه وسلّم تسليماً؟ فها هو بينم ولعنة اله عل ناصر محمد اليمان إذا لم ين هو المهدي المنتظر المصطف من
رب العالمين فمن تبعن فإنه من ومن عصان فأرجو من رب أن يغفر له ويهديه إل الصراط المستقيم وليس رحمةً من لم
أدعُ عل من عصان، كلا ورب ولن أشهدُ أن اله هو أرحم الراحمين وبسبب هذه الصفة ف نفسه أجده يقول حين يهلك
ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا امالذين ظلموا أنفسهم وكذبوا برسله: {و

ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص
اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ودائماً يتوقف هنا الذين يعبدون النَّعيم الاعظم من أنصار الإمام المهدي قلباً وقالباً ومن ثم يرر ف نفسه عدة مرات قول اله
أنت رب ه العظيم. ومن ثم يقول: "حبيبصدق ال {َونزِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي} :تعال
فيف تريدن أن أكون سعيداً ف جنة النَّعيم وقد علمت بمدى تحسرك عل عبادك الذين ظلموا أنفسهم؟ بل أريدك رب أن

تون راضياً ف نفسك لا متحسراً ولا حزيناً، فإن أعبدُ رضوان نفسك رب كغاية وليست كوسيلة، ولن حال بين وبين تحقيق
ة من أجله كمرحلةفهدى الأم ه الإمام المهدي؟". ولذلك رحم اليا إله من خلقك فما ذنب كثير هذه الغاية السامية العظم
تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالفيتحقق الهدف. تصديقاً لقول ال (فيرض) الآخرة ثم يتمم له هدفه ف ،أول

شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: { ويرض }؟ والجواب: وذلك لأن الذي اذِن اله له أن يخاطب ربه قال صواباً ولم
يحاج اله ف عباده ويطلب من ربه الشفاعة لهم سبحانه، فهل هو أرحم بعباده من ربهم اله أرحم الراحمين سبحانه؟ بل أذن
اله له لأنه يعلم أنه سوف يقول صواباً ويخاطب ربه أن يحقق له النَّعيم الأعظم من نعيم جنته، إذاً العبد الذي أذن اله له أن
يخاطب ربه قد رض له قولا لأنه يعلم أنه سوف يحاج ربه ف نعيم رضوانه ولذلك استثن اله العبدَ الذي سوف يخاطب ربه
ف تحقيق النَّعيم الأعظم فيرض ف نفسه، ولذلك قال اله تعال: {ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض} صدق اله

العظيم.

وذلك هو سر الشفاعة متعلق بحقيقة اسم اله الأعظم ولأن الناس لا يحيطون بحقيقة اسم اله الأعظم كانت الشفاعة سبب
م بِاللَّـههثَركا نموا يمو} :ه تعاله إلا وهم مشركون. وقال الانٍ فلا يؤمن أكثرهم بالزمانٍ وم كل الإشراك بربهم ف فتنتهم ف

ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].
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فن من الشاكرين يا فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم المحترم إذ قدَّر اله خلقك ف أمة المهدي المنتظر، وكن من
منصب الإمام المهدي عصر الحوار من قبل الظهور، ولا تنافس عل ف دعوة الإمام المهدي ه تعثر علالشاكرين إذ جعلك ال

رميم رب العظام وه ه العظيم من يحيالعنق فما أصعب حملها! وأقسم بال ف لك؛ بل الخلافة أمانة عظمحباً للم
السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لولا أجبرن تحقيق هدف عل قبول أمانة الخلافة لما قبلتها ورفضتها كما
رفضتْها السماوات والأرض والجبال من قبل أن يحملها آدم وكان الإنسان ظلوماً جهولا، ولذلك جعل اله حب الملك ف نفس
ه فخالف أمر رب ه فيأكل من الشجرة حتأمر ال ه منه الخلافة ولم يجبره إبليس أن يعصنزع ال آدم هو سبب فتنته حت

ينمالظَّال نونَا مَةَ فَترالشَّج ـٰذِها هبتَقْر ا وتُمىش ثيغَدًا حا رنْهم َكنَّةَ وكَ الْججزَوو نتا ناس ما آدقُلْنَا يو} :ه تعالقول ال
﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فلم يجبر إبليس آدم أن يأكل من الشجرة كرهاً وإنما قال: {هل ادلُّكَ علَ شَجرة الْخُلْدِ وملْكٍ  يبلَ ﴿١٢٠﴾} [طه] ، إذاً إن
سبب فتنة آدم هو حبه للملك كونه يجهل النَّعيم الأعظم منه {وعص آدم ربه فَغَوىٰ ﴿١٢١﴾} صدق اله العظيم [طه].

وكذلك أنت يا شيخ أحمد فلو يحقق لك اله أمنيتك فيجعلك أنت الإمام المهدي كذلك سيون سبب فتنتك هو حبك للملك!
ولن....

ه كغاية وليس كوسيلة لتحقيق الملك ولن يرضالدنيا والآخرة لا يستحقها إلا العبد الذي يعبدُ رضوان رب الخلافة الشاملة ف )
بملوت الآخرة والأول ما لم يحقق اله له النَّعيم الأعظم من ملوت الآخرة والأول فيرض ف نفسه تعال ثم يؤتيه اله

( وت الآخرة والأولمل

متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مك٢٥﴾ و﴿ َولاةُ ورخا لَّـه٢٤﴾ فَل﴿ َّنا تَمانِ منسْل ما}:ه تعالتصديقاً لقول ال
شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه عبد النَّعيم الأعظم أخوكم الإمام المهديخليفة ال

________________
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- 25 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

11 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
20 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

06: 14 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6951

________________

تقبل اله بيعتك يا عبد الريم النهم اليمان وثبتك عل الصراط المستقيم، والبيعة له معم أينما كنتم ..

إقتباس

السلام عل الإمام الثان عشر من البيت المطهر وعل كل من أسلم وعلينا أجمعين، وبعد..
عل قد بايعت الإمام ناصر محمد اليمان القدير أن ه العلشهد الا طشان النهم ريم علفأنا عبد ال
إعلاء كلمة اله و إظهار الحق وإزهاق الباطل وإظهار دين اله عل الدين كله ولو كره الافرون وتوحيد
الون عل عبادة اله وحده ولا نشرك به شيئاً وإن شاء اله أن يوفقنا لنصرة دينه الحق الذي ارتضاه لنا

ولعباده كافه. والسلام

ۖ هنَفْس َلع ثنا ينَّمفَا ثَّن نفَم ۚ دِيهِميا قفَو دُ اللَّـهي ونَ اللَّـهايِعبا ينَّمونَكَ اايِعبي نَّ الَّذِينا} يمحالر منحالر هال مبِس
ومن اوفَ بِما عاهدَ علَيه اللَّـه فَسيوتيه اجرا عظيما ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6951
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6951
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الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
21 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

09:41 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6977

ـــــــــــــــــــــ
قال اله تعال: { فَمن اتَّبع هداى فَلا يضل ولا يشقَ } صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
عل ه الصالحين وسلامعباد ال الأنصار السابقين الاخيار، السلام علينا وعل م أحبتالسلام علي

المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا فضيلة الشيخ أحمد عيس بارك اله فيك وغفر لك، فلعلك لم تفقه المقصود من قول الإمام ناصر محمد
اليمان أنه لو يفر بحديث حق نطق به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فهذا يعن أن أكفر
بإحدى آيات التاب كون كتاب اله وسنة رسوله ينطقان بمنطق واحدٍ بالفتوى الحق من اله ورسوله،

:ه تعالقول ال ذلك مثل ف تاب بياناً وتوضيحاً، وأضرب لك علال ليزيد آية ف الحديث الحق وإنما يأت
{لَن تَنفَعم ارحامم و اودكم ۚ يوم الْقيامة يفْصل بينَم ۚواللَّـه بِما تَعملُونَ بصير ﴿٣﴾} صدق اله

العظيم [الممتحنة].

ولذلك جمع النَّب عليه الصلاة والسلام أقاربه من بن هاشم وقال: [يا بن هاشم، اعملوا فإن لا أغن عنم
من اله شيئاً، يا عباس بن عبد المطلب، ‐ عم رسول اله ‐ اعمل فإن لا أغن عنك من اله شيئا، يا صفية

ه شيئاً، يا فاطمة بنت محمد، اعملعنك من ال لا أغن فإن بنت عبد المطلب ‐ عمة الرسول ‐ اعمل
فإن لا أغن عنك من اله شيئاً. يا بن هاشم، لا يأتين الناس يوم القيامة بالأعمال، وتأتون بالأنساب، من

بطأ به عمله لم يسرع به نسبه] صدق محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

فإذا أنر الإمام المهدي تلك الرواية الحق أنه لم ينطق بها محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فهذا
يعن إن انر قول اله تعال: {لَن تَنفَعم ارحامم و اودكم ۚ يوم الْقيامة يفْصل بينَم ۚواللَّـه بِما

تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم. ولذلك تجد إيمان ناصر محمد اليمان بالحديث الحق الذي نطق به محمدٌ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6977
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6977


21-08-2010 قال اله تعال: { فمن اتبع هداى فلا يضل ولا يشق } صدق اله العظيم ..  292

n-ye.me/6980 1287/1831

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم يساوي إيمان بتاب اله القرآن العظيم، وما ينبغ للإمام المهدي أن
يون من الذين يفرقون بين قول اله تعال وقول رسوله كمثل الذين يتّبعون من القرآن ما وافق الحديث
النَّبوي لديهم حت إذا جاء حديث نبوي مخالف لآية محمة ف كتاب اله ومن ثم ينبذون تلك الآية وراء

ظهورهم ويقولون لا يعلم تأويله إلا اله! مهما كانت محمة واضحة بينه ف محم التاب. فأولئك يؤمنون
فروا بتلك الآية المخالفة للحديث بل اتخذوا بين ذلك سبيلافرون ببعض برغم أنهم لم يتاب ويببعض ال
فآمنوا بها ولم يتبعوها كونها مخالفة لحديثٍ نبوي ورد عن النب؛ أولئك قال اله عنهم ف محم كتابه: {انَّ
الَّذِين يفُرونَ بِاللَّـه ورسله ويرِيدُونَ ان يفَرقُوا بين اللَّـه ورسله ويقُولُونَ نُومن بِبعضٍ ونَفُر بِبعضٍ ويرِيدُونَ

ان يتَّخذُوا بين ذَٰلكَ سبِيً ﴿١٥٠﴾ اولَـٰئكَ هم الْافرونَ حقا ۚ واعتَدْنَا للْافرِين عذَابا مهِينًا ﴿١٥١﴾}
صدق اله العظيم [النساء].

وسبب فتوى اله بفرهم لونهم اتبعوا قولا ورد عن النب وهو مخالف لقول اله المحم ف محم كتابه
فأولئك فرقوا بين اله وقول رسوله، فيف يقول رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم قولا مخالفاً لقول اله
تعال ف محم كتابه؟ فذلك هو التفريق بين اله ورسوله، وأعوذُ باله أن أكون من الذين يؤمنون ببعض

التاب ويفرون ببعض؛ أولئك هم الذين يتّبعون من القرآن فقط ما وافق للحديث النبوي الذي بين أيديهم،
ه فه ويتّبعون الحديث المخالف لقول التاب فيذرون قول الال مة فمح الحديث مخالفاً لآية وحين يأت
محم كتابه، أولئك يؤمنون ببعض التاب ويفرون ببعض، وما دام الحديث النَّبوي جاء مخالفاً لقول اله
ف محم كتابه فلم يقله محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم بل من أحاديث الشيطان إبليس تلَقّاه
منه طائفةٌ من بين صحابة رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر

بأحاديث ف السنة لم يقلها محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وسلم ‐ الذين أفتاكم اله عن مرهم ف قول
اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله العظيم

[النساء:81].

وبما أنهم يقولون أحاديث لم يقُلها محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فحتماً سيجعلونه مخالفاً لقول
اله ف محم كتابه، فتجدون بين قول اله وقولهم اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا ف محم كتاب اله، إذاً

الذين سوف يتّبعونها بحجة أنها وردت عن النَّب فقد اتَّبعوا أحاديث الشيطان الرجيم فأضلّهم شياطين البشر
عن الصراط المستقيم حت ردوهم من بعد إيمانهم كافرين، وذلك لأنهم اتّبعوا أحاديث مزورةً عن فريق من
نوا فَرِيقًا ميعن تُطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالر، وقال الفر والمبطنون الظهرون الإيمان ويالمؤمنين ي

الَّذِين اوتُوا الْتَاب يردوكم بعدَ ايمانم كافرِين ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وهذا ما حدث للشيعة والسنة وجميع الذين اتَّبعوا الأحاديث الت تأت مخالفة لقول اله ف محم كتابه
ويحسبون أنهم مهتدون؛ أولئك يؤمنون ببعض التاب ويفرون ببعض إلا من رحم رب، وسبق أن ضربنا
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لم عل ذلك مثلا ف أحاديث وردت عن النب مخالفة لمحم كتاب اله ويحسبون أنهم مهتدون كمثل
جميع أحاديث الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود ومنها:

إقتباس

حديث أب هريرة رض اله عنه، قال: قال رسول اله صل اله عليه وسلم: [لل نب دعوة مستجابة،
فتعجل كل نب دعوته، وإن اختبأت دعوت شفاعة لأمت يوم القيامة، فه نائلة ‐ إن شاء اله ‐ من

مات من أمت لا يشرك باله شيئا] رواه مسلم.
ولا شك أن من زن أو سرق أو شرب الخمر لم يشرك باله فهو ممن تناله الشفاعة إن شاء اله.

2 ‐ حديث جابر بن عبداله رض اله عنه قال: سمعت رسول اله صل اله عليه وسلم يقول: [إن
شفاعت يوم القيامة لأهل البائر من أمت] رواه الترمذي وأبو داود.

3_ حديث عوف بن مالك الأشجع رض اله عنه قال: قال رسول اله صل اله عليه وسلم: [أتدرون ما
خيرن رب الليلة، قلنا: اله ورسوله أعلم، قال: فإنه خيرن بين أن يدخل نصف أمت الجنة، وبين

الشفاعة فاخترت الشفاعة، قلنا يا رسول اله ادع اله أن يجعلنا من أهلها، قال: ه لل مسلم] رواه ابن
.ماجة وصححه الألبان

4_وأخرج البيهق ف سننه عن ابن مسعود قال: يعذب اله قوماً من أهل الإيمان ثم يخرجهم بشفاعة
محمد ‐صل اله عليه وآله وسلّم‐.

5_وأن الشهيد يشفع كذلك للمؤمنين، فإن عل عليه السلام وأولاده يشفعون بما شاء اله، فإنهم شهداء
فضلا عن كونهم أفضل المؤمنين وعل أمير المؤمنين.!

أكثر من أن تحص شفاعة أهل البيت عليهم السلام، أما روايات الشيعة فه نة علهذا إذا أردنا الاستدلال بروايات أهل الس
تؤكد نفس المعن تماماً.

ومن ثم يرد الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان وأقول: يا معشر الشيعة والسنة والجماعة، أتؤمنون ببعض التاب
وتفرون ببعض؟ وذلك لأن هذه الأحاديث لم يقُلها محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل وردت إليم من عند

الشيطان الرجيم مخالفة لقول اله ف محم كتابه ومخالفة للأحاديث الحق الت نطق محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله
ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالوسلّم عن فتوى الشفاعة. قال ال

يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

لن وم هونن دم مَا لشِ مرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه} :ه تعالوقال ال
و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وقال اله تعال: {واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شَيىا و يقْبل منْها شَفَاعةٌ و يوخَذُ منْها عدْل و هم ينصرونَ ﴿٤٨﴾}
صدق اله العظيم [البقرة].
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مونَ هرافْالةٌ وشَفَاع خُلَّةٌ و و يهف عيب  موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالوقال ال
الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} [البقرة].

وقال اله تعال: {وذَرِ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَعبا ولَهوا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وذَكر بِه ان تُبسل نَفْس بِما كسبت لَيس لَها من دونِ
اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها اولَـٰئكَ الَّذِين ابسلُوا بِما كسبوا لَهم شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا

يفُرونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال اله تعال: {وانذِرهم يوم ازِفَة اذِ الْقُلُوب لَدَى الْحنَاجِرِ كاظمين ما للظَّالمين من حميم و شَفيع يطَاعُ ﴿١٨﴾} صدق
اله العظيم [غافر].

وقال اله تعال: {يا ايها النَّاس اتَّقُوا ربم واخْشَوا يوما  يجزِي والدٌ عن ولَدِه و مولُود هو جازٍ عن والدِه شَيىا} صدق اله
العظيم [لقمان:33].

وقال اله تعال: {لَن تَنفَعم ارحامم و اودكم يوم الْقيامة يفْصل بينَم واله بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم
[الممتحنة:3].

ولذلك جمع النب عليه الصلاة والسلام أقاربه من بن هاشم، وقال: [يا بن هاشم، اعملوا فإن لا أغن عنم من اله شيئاً، يا
عباس بن عبد المطلب، ‐عم رسول اله‐ اعمل فإن لا أغن عنك من اله شيئا، يا صفية بنت عبد المطلب –عمة الرسول‐
هاشم، لا يأتين ه شيئاً. يا بنعنك من ال لا أغن فإن ه شيئاً، يا فاطمة بنت محمد، اعملعنك من ال لا أغن فإن اعمل

الناس يوم القيامة بالأعمال، وتأتون بالأنساب، من بطأ به عمله لم يسرع به نسبه] صدق محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم.

أفلا ترون يا معشر الذين يتّبعون أحاديث وردت عن النب مخالفة لقول اله ف محم كتابه ومخالفة لحديث محمدٍ رسول اله
الحق ف السنة النَّبوية أنم لستم عل كتاب اله وسنّة رسوله الحق؟ بل استمستم بأحاديث من عند غير اله مفتريات

مخالفات لآيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم وتحسبون أنم عل شء ولستم عل شء حت تفروا بما
خالف لمحم كتاب اله ف الآيات البينات، وقال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ

﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا أحمد عيس إبراهيم، ما كان للحق أن يتبع أهواءكم جميعاً فما كان للإمام المهدي الحق من ربم أن يفرق بين اله
لأن منطقهما واحدٌ لا يختلفان ف ة الحقنة النَّبويالس ه المحفوظ من التحريف وحديث رسوله فتبعاً لحديث الورسوله؛ بل م
شء، وأما الذين يفرقون بين قول اله ورسوله فتجدهم يتبعون قولا لرسوله مختلفاً عن قول اله ف محم كتابه برغم أنهم لا

يفرون بالقرآن العظيم ولنهم لا يتّبعون من القرآن إلا ما وافق لقول رسوله ف الأحاديث النَّبوية ولن حين يأت حديث يقال
أنه ورد عن النب وآل بيته وهو مخالف لبعض قول اله ف محم كتابه فتجدوهم ينبذون قول اله تعال وراء ظهورهم ويتّبعون

الحديث المخالف عن النب وهو لم يقُله؛ أولئك يؤمنون ببعض التاب ويفرون ببعض، ومثلهم كمثل اليهود كونهم اتّبعوا
نمقُولُونَ نُويو هلسرو اللَّـه نيقُوا بفَرن يرِيدُونَ ايو هلسرو ونَ بِاللَّـهفُري نَّ الَّذِينم كتابه: {امح ه عنهم فملتهم، وقال ال
بِبعضٍ ونَفُر بِبعضٍ ويرِيدُونَ ان يتَّخذُوا بين ذَٰلكَ سبِيً ﴿١٥٠﴾ اولَـٰئكَ هم الْافرونَ حقا ۚ واعتَدْنَا للْافرِين عذَابا مهِينًا

﴿١٥١﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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ولن الإمام المهدي المنتظر الحق من ربم لن تجدوه مثل علمائم الصم البم الذين لا يعقلون؛ الذين يتّبعون قولا عن رسوله
علم الحديث وكأن الأحاديث ه تاب إلا ما وافق لما لديهم فم كتابه ولا يتّبعون من المح ف ه تعاللقول ال وهو مخالف
المرجع لتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف وهم يعلمون أنه العس تماماً؛ إن القرآن هو المحفوظ من التحريف

ه المحفوظ فالمرجع لحديث ال يف تجعلون الأحاديث هنة ليست محفوظةً من التحريف، فويعلمون إن أحاديث الس
القرآن العظيم أفلا تتقون؟ فما خطبك لا تفقه قولا يا فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم؟ فيف تريدن أكفر بجميع أحاديث
البيان ف السنة النَّبوية الحق؟ وتاله لو كفرت بحديث حق ورد عن النَّب فهذا يعن أنّ قد كفرت بأحد آيات التاب لونه
يأت ليزيدها بياناً وتوضيحاً للأمة وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين، ولن أكفر بجميع الأحاديث النَّبوية الت تأت مخالفةً

ه ورسوله؛ بل من عند الشيطان الرجيم إبليس علأعلم علم اليقين أنها جاءت من عند غير ال م كتابه كونمح ه فلقول ال
:ه تعالغير الذي يقول. تصديقاً لقول ال فون عن النبر فيزيفر والمظهرون الإيمان ويبطنون اله الذين يلسان أوليائ

{ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله العظيم [النساء:81].

وإنما الأحاديث تأت لتزيد القرآن بياناً؛ كما يعلَّم جبريل عليه الصلاة والسلام محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم،
تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ه أن يأتوإنما يعلِّمه جبريل عليه الصلاة والسلام بيانه من ذات القرآن ثم يعبر الرسول عن البيان بأحاديث، ولم يأمره ال
ببرهانها من القرآن كون القرآن تنزل عليه ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ وأما غير محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛

فأمر جبري عليه أن يأت لبرهان البيان من ذات القرآن إن كان اصطفاه اله للناس إماماً ليهديهم إل الصراط المستقيم فعليه
ه فه فحتماً يجدُ بين قول الوما كان منها من عند غير ال ،ذوبة عن النبشف الأحاديث المتاب لال أن يطبق الناموس ف
محم كتابه وقول رسوله ف سنَّة البيان اختلافاً كثيراً وتضاداً كون الحق والباطل نقيضان لا يتفقان ف القول أبداً، وبما أن

أحاديث البيان مما علم جبريل بيانه لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولذلك قال اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ
اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي

تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ
من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ۖ ولَو ردوه الَ الرسولِ

والَ اول امرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق
اله العظيم [النساء].

فانظر لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ
يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعفَا

اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم.

إذاً أحاديث البيان ف السنة النبوية الحق ه كذلك مما علّم جبريل عليه الصلاة والسلام من البيان لرسول عليه الصلاة
فَاتَّبِع نَاهاذَا قَر١٧﴾ فَا﴿ آنَهقُرو هعمنَا جلَينَّ ع١٦﴾ ا﴿ بِه لجتَعانَكَ لسل كْ بِهرتُح } :ه تعالوالسلام وآله تصديقاً لقول ال

قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة]، وليس البيانُ وحياً جديداً، كلا ورب بل هو من ذات القرآن
يعلِّمه جبريل عليه الصلاة والسلام ومن ثم ينطق الرسول صلّ اله عليه وآله وسلّم للناس بالمعن المقصود وبالمراد من قول

اله دون زيادة أو نقصان، ولم ين ملّفاً أن يأت بالبرهان من ذات القرآن كونه تنزل عليه؛ بل الملّف أن يستنبط البرهان
درجة فمن أحاديث الشيطان الموضوعة بينها والزيادة الم روا أحاديث البيان الحقيطه ة حتأئمة الأم لحقيقة الحديث الحق

.ه وسنة رسوله الحقكتاب ال عل ة الأولمنهاج النُّبو يعيدوكم إل حت الحديث الحق
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ويا فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم بارك اله فيك وهداك إل الصراط المستقيم سواء كنت تتوقع أنك قد تون الإمام
المهدي أم لم يخطر عل بالك فاله يعلم بما ف نفسك، ولنك مصر عل علمك وكأنك ملف من اله أن تعيد الأمة إل منهاج
النُّبوة الأول وتعيب عل العلماء لونهم يعلِّمون الناس الدين اجتهاداً منهم برأيهم ويقولون عل اله بالظن الذي لا يغن من
الحق شيئاً فيحسبون أنهم مصيبون وهم غير موقنين أنَّ ما يقولون هو الحق من ربهم، ولذلك تجدهم يقولون من بعد فتواهم:
(إن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان)! ويا سبحان رب فيف يقولون عل اله ما لا يعلمون أنه الحق من
ه يا فضيلة الشيخ أحمد عيس؟ وتالبعد جيل ربهم؟ فليفرضوا إنَّ ما قالوه هو من الشيطان؛ أليسوا سيضلّون أمتهم جيلا

إبراهيم أن لا فرق بينك وبين علماء الأمة شيئاً لونك كذلك تنطق ببيان القرآن برأيك اجتهاداً منك من عند نفسك وليس لديك
البرهان المبين أنه الحق من ربك؛ بل من عند نفسك اجتهاداً منك، ومثلك كمثل غيرك من علماء الأمة وإنما الفرق بينك وبينهم
أنك موقن برأيك أنه الحق لا شك ولا ريب، وأما علماء الأمة فيقولون: (إن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان)،

ولنها لا تبرأ ذمتهم بهذا القول أبداً.

ويا رجل، ليس الإمام المهدي كمثلك ولا كمثل الذين يدَّعون المهدية بغير الحق إذ تجدونهم وكأنهم واثقين من قولهم ويتحدون
علماء الأمة بأنهم قادرون عل أن يلجموهم بسلطان العلم من اله، حت إذا تدبرتم بيانه فإذا هو أضل سبيلا من علماء الأمة؛ بل
سلطان العلم الذي يتحدى به هو من عند نفسه، وسرعان ما يلجمه أدن علماء الأمة علماً كونه أضل سبيلا منهم إلا أن يون

المهدي المنتظر الحق من رب العالمين، فلل دعوى برهان، فيلزمه الهيمنة بسلطان العلم الملجم لافة علماء الأمة حت يقفوا
حائرين، فمنهم من يقول إنّه مجدد للدين، ومنهم من يقول بل أظنه المهدي المنتظر الحق من رب العالمين، ومنهم من يقول بل
مثله كمثل المهديين الذين يدَّعون المهدية ف كل زمانٍ ومانٍ، ومنهم من يقول بل هو مدسوس ليغير علينا ديننا الذي وجدنا

عليه سلفنا الصالح من آبائنا، ومنهم من لم يوقن بالحق ويخش أن يون ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر، ومنهم
أسلم أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر، ومنهم من آمن أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر، ومنهم من أيقن

ية الأنصار أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظر لا شكّ ولا ريب وصدّق وبايع، أولئك صفوة البشرية وخير البر
يروا العذاب الأليم ف ريبهم يترددون حت عصر الحوار من قبل الظهور، وأما الآخرين فلا يزالون ف السابقون الأخيار ف

الدخان المبين، ومن ثم يقولون: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان]، فلم يؤمنوا بالإمام
المهدي إلا مع الافرين بالقرآن العظيم من قبل من كافة العالمين، يوم يجعل اله بآية العذاب الناس أمةً واحدةً يتَّبعون كتاب

اله القرآن العظيم ويفرون بما خالف لتاب اله القرآن العظيم، ولن بعد ماذا؟ بعد ما ابيض الشعر وبلغت القلوب
تنتظرون لآية العذاب الأليم حت مفر بما خالفه وأنتم سالمون؟ فله القرآن العظيم والاتِّباع كتاب ال م إلالحناجر؟ ألم ندع

توقنون، أفلا تعقلون؟

أفلا أدلم كيف تعلمون أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظر الذي له تنتظرون؟ وتاله لا تعلمون أنه الحق من ربم
حت تونوا من الذين لا يحمون من قبل أن يستمعوا القول ومن ثم يتبعوا أحسنه إن تبين لهم أنه الحق من رب العالمين؛

وأولئك بشّرهم اله بالهدى ف عصر بعث الأنبياء وعصر بعث المهدي المنتظَر، فلم يهتدِ إل الحق إلا الذين لم يحموا من قبل
أن يستمعوا القول؛ بل استمعوا القول أولا حت إذا تبين لهم أنه الحق من ربهم ومن ثم يتّبعون أحسنه؛ أولئك الذين هداهم اله

إل الحق ف عصر بعث الأنبياء وف عصر بعث المهدي المنتظَر. تصديقاً لقول اله تعال: {فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ
الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾ افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ

من ف النَّارِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وأما الذين يسألهم أحد السائلين فيقول له: يا شيخ أنه يوجد شخص ف الإنترنت العالمية يدْع ناصر محمد اليمان يزعم أنه
المهدي المنتظر ويحاج الناس بالقرآن ويدعوهم إل الاحتام إليه وله مئات البيانات. ومن ثم يقول له فضيلة الشيخ: فاحذر يا
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هذا أن تتبع هذا المدعو ناصر محمد اليمان فإنه كذّاب أشر وليس المهدي المنتظر. ومن ثم يقوم السائل مقتنعاً بالفتوى
الباطل إذا لم ين من أول الألباب، وأما أولو الألباب فسوف يقولون: "يا فضيلة الشيخ تذكر قول اله تعال: {فَبشِّر عبادِ

هلَيع قح نفَمابِ ﴿١٨﴾ الْبولُو اا مكَ هولَـٰئاو ۖ اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ١٧﴾ الَّذِين﴿
كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر]. فليس من المنطق ف شء أن تحم عل ناصر

محمد اليمان أنه كذاب أشر وليس المهدي المنتظَر من قبل أن تسمع بيانه للذكر المحفوظ من التحريف، فما رأيك أن آتيك
بشء من بيانه حت تنظر هل ينطق بالباطل؟. ومن ثم يقول له الشيخ: يا أيها السائل عن ناصر محمد اليمان هل هو من

الضالين، فأخبرن من شيوخه وعل يد من تعلم تفسير القرآن؟. فإذا كان السائل من أول الألباب فسيقول: يا فضيلة الشيخ،
عشي الدين فيوحد شمل المسلمين من بعد تفرقهم إل ماً بين مشايخ العلم المختلفين فه حالمنتظر يبتعثه ال فهل المهدي

وكل حزب بما لديهم فرحون؟ ومن ثم يقول الشيخ: اللهم نعم، ومن ثم يقول السائل: إذاً باله عليك فيف تريدون أن يبعث اله
الإمام المهدي ليحم بين علماء الأمة بعد أن تتلمذ عل أيديهم فهو لم يقنعهم بالعلم الذي تلقاه من شيخه كون شيخه لم يستطع
أن يقنع علماء الأمة بعلمه من قبله فيف إذاً يستطيع أن يقنعهم هذا الإمام المهدي الذي يتعلم عل يد الشيوخ فحتماً ليس لديه
من العلم إلا ما علمه الشيوخ الذي تتلمذ عل أيديهم، إذاً فيف يستطيع أن يقنع كافة علماء الأمة فيما كانوا فيه يختلفون؟ إذاً

لاستطاع ذلك الشيخ الذي تتلمذ عل يده كونه هو الذي علّم الإمام المهدي علْمه الذي سيحم به بين المختلفين ف الدين. ومن
ثم يلجم الشيخ بالحق! وقد يقول فضيلة الشيخ إن مستعجل ورائ عمل أو يقول تاله لقد أضلّك ناصر محمد اليمان عن
الصراط المستقيم وأراك مقتنعاً بعلمه فإنك لمن الجاهلين. ثم ينصرف أولو الألباب وهم يقولون ف أنفسهم: بل إنم أنتم
الجاهلون يا من تحمون من قبل أن تستمعوا فلستم ممن هداهم اله إل الصراط المستقيم الذين قال اله عنهم ف محم

كتابه: {فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾
افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم.

ام إلالاحت إل قوا دينهم شيعاً وأحزاباً، ليست دعوة ناصر محمد اليمانة الذين فروخلاصة هذا البيان أقول: يا علماء الأم
يننن لِّلْخَائَت و ۚ اكَ اللَّـهرا االنَّاسِ بِم نيب متَحل قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزنَّا اا} :ه تعالروا قول اله بدعة، فتذككتاب ال

خَصيما ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولم ين محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ مبتدعاً بدعوة الاحتام إل كتاب اله بل وكذلك كان كافة الأنبياء
من قبله، وذلك لأن اله يبعث النب الجديد بعد أن يتفرق أتباع النب الذين من قبله فيفرقوا دينهم شيعاً ثم يبعث اله لهم نبياً
ينالنَّبِي اللَّـه ثعدَةً فَباحةً وما انَ النَّاسك} :ه تعالنزل عليه. تصديقاً لقول اله المكتاب ال ام إلالاحت جديداً يدعوهم إل
مبشِّرِين ومنذِرِين وانزل معهم الْتَاب بِالْحق ليحم بين النَّاسِ فيما اخْتَلَفُوا فيه ۚ وما اخْتَلَف فيه ا الَّذِين اوتُوه من بعدِ ما

يمتَقسم اطرص َلا شَاءن يدِي مهي اللَّـهو ۗ هذْنبِا قالْح نم يها اخْتَلَفُوا فمنُوا لآم الَّذِين دَى اللَّـهفَه ۖ منَهيا بغْيب نَاتيالْب متْهاءج
﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فتذكروا قول اله تعال: {وما اخْتَلَف فيه ا الَّذِين اوتُوه من بعدِ ما جاءتْهم الْبينَات بغْيا بينَهم}، ومن ثم يأت النب الجديد حماً
بين المختلفين ف الدين من أتباع النب الذي من قبله فيدعوهم إل كتاب اله ليحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون تصديقاً لقول
ا اخْتَلَفمو ۚ يها اخْتَلَفُوا فيمالنَّاسِ ف نيب محيل قبِالْح تَابْال مهعم لنزاو نذِرِينمو شِّرِينبم ينالنَّبِي اللَّـه ثعفَب} :ه تعالال
فيه ا الَّذِين اوتُوه من بعدِ ما جاءتْهم الْبينَات بغْيا بينَهم ۖ فَهدَى اللَّـه الَّذِين آمنُوا لما اخْتَلَفُوا فيه من الْحق بِاذْنه ۗ واللَّـه يهدِي

من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم.

فانظروا للذين هداهم اله إل الحق فتجدونهم هم المؤمنون الذين استجابوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله ليحم بينهم، وقال



21-08-2010 قال اله تعال: { فمن اتبع هداى فلا يضل ولا يشق } صدق اله العظيم ..  292

n-ye.me/6980 1293/1831

اله تعال: {فَهدَى اللَّـه الَّذِين آمنُوا لما اخْتَلَفُوا فيه من الْحق بِاذْنه ۗ واللَّـه يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق
اله العظيم. لا قوة إلا باله العل العظيم، وقال اله تعال: {لَقَدْ جِىنَاكم بِالْحق ولَـٰن اكثَركم للْحق كارِهونَ ﴿٧٨﴾}

[الزخرف].

ونصيحت إل فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم وكافة علماء الأمة وكافة الباحثين عن الحق من الناس أجمعين هو أن ينيبوا
إل ربهم فيقولوا:

{سبحانَكَ  علْم لَنَا ا ما علَّمتَنَا ۖ انَّكَ انت الْعليم الْحيم ﴿٣٢﴾} [البقرة].
اللهم إنك قلت وقولك الحق: {ومن يهدِ اللَّـه فَهو الْمهتَدِ ۖ ومن يضلل فَلَن تَجِدَ لَهم اولياء من دونه} [الإسراء:97].

وقلت وقولك الحق: {من يهدِ اللَّـه فَهو الْمهتَدِ ۖ ومن يضلل فَلَن تَجِدَ لَه وليا مرشدًا ﴿١٧﴾} [الهف].
وقلت وقولك الحق: {ومن لَّم يجعل اللَّـه لَه نُورا فَما لَه من نُّورٍ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [النور].

اللهم إن كان ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظر الحق من لدنك فإنه حتماً سيون علينا حسرةً وندامة كبرى لو
كذبناه ولم نتبعه؛ اللهم لا تجعله حسرةً علينا إن كان هو المهدي المنتظر الحق من لدنك؛ اللهم فاجعل لنا فرقاناً، وهب لنا من
لدنك نوراً نبصر به الحق من عندك ونُميز به الباطل المفترى؛ اللهم إنَّ عبدك ف ذمتك كون الهدى هداك؛ اللهم أرن الحق حقاً
سعيهم ف من المعذبين الخاسرين الذين ضل لا تجعلن من لدنك حت من الموقنين به والتابعين للحق به واجعلن رنوبص

الحياة الدنيا وهم يحسبون أنهم يحسنون صنعاً؛ اللهم عبدك إليك أناب راجيك الهدى إل الحق برحمتك يا أرحم الراحمين. إنك
:قلت وقولك الحق

{قُل انَّ اللَّـه يضل من يشَاء ويهدِي الَيه من انَاب ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

فمن قال ذلك وهو مخلص فلن يجعل اله له الحجة عل ربه يوم القيامة فحتماً سيهديه إل الحق فلو لم يهدِه إل الحق لقال: "يا
رب إنك قلت وقولك الحق: {و يظْلم ربكَ احدًا} [الهف:49]، ألم انب إليك وأنا ف الدنيا أن تهدي قلب إل الحق؟". ولذلك لن

يجعل اله الحجة لعبده عل ربه وكان حقاً عل اله أن يهدي قلب عبده الباحث عن سبيل الحق إل ربه. تصديقاً لقول اله
تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

ويا إخوان علماء الأمة لا تفرحوا بما بين أيديم من العلم فتستغنوا به عن استجابة دعوة الاحتام إل كتاب اله، فما يدريم
لعلم مستمسون بباطل وأنتم لا تعلمون وتحسبون أنم مهتدون، وكذلك أهلكَ اله الذين من قبلم كانوا يفرحون بما بين
أيديهم من العلم ويأبون الاستجابة للاحتام إل كتاب اله بين المختلفين ف الدين. وقال اله تعال: {فَلَما جاءتْهم رسلُهم

بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما عندَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [غافر].

كمثل أهل التاب الذين دعاهم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم
تَر لَما} :ه تعالر الشيطان الرجيم. وقال الى من مفتر؛ بل هو باطل مفأعرضوا وفرحوا بما عندهم من العلم ويرونه هو الحق
الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

ولن الذين استجابوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم من أهل التاب؛ أولئك هداهم اله إل الصراط المستقيم.
وقال اله تعال: {واذَا سمعوا ما انزِل الَ الرسولِ تَرىٰ اعينَهم تَفيض من الدَّمع مما عرفُوا من الْحق ۖ يقُولُونَ ربنَا آمنَّا فَاكتُبنَا
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مع الشَّاهدِين ﴿٨٣﴾} [المائدة].

وقال اله تعال: {الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب من قَبله هم بِه يومنُونَ ﴿٥٢﴾ واذَا يتْلَ علَيهِم قَالُوا آمنَّا بِه انَّه الْحق من ربنَا انَّا كنَّا من
قَبله مسلمين ﴿٥٣﴾ اولَـٰئكَ يوتَونَ اجرهم مرتَين بِما صبروا ويدْرءونَ بِالْحسنَة السيىةَ ومما رزَقْنَاهم ينفقُونَ ﴿٥٤﴾ واذَا

سمعوا اللَّغْو اعرضوا عنْه وقَالُوا لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم سَم علَيم  نَبتَغ الْجاهلين ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم
[القصص].

ويا قوم؛ إن الاختلاف للمسلمين الذين صدَّقوا أنبياءهم لا يحدث إلا بعد حين من بعث نب اله إليهم بسبب مر الشياطين
نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيت ١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع تَنيغْوا افَبِم تنفيذاً لما وعدكم به: {قَال

ايمانهِم وعن شَمائلهِم ۖ و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فواله ما تركم عل منهاج النُّبوة الأول يا معشر المسلمين بل شمر هو وأولياؤه منذ أمدٍ بعيدٍ ليصدّوكم عن اتّباع الحق من
ربم حت ردوكم من بعد إيمانم كافرين وتحسبون أنم مهتدون وأنتم لستم عل شء ما دمتم أعرضتم عن دعوة الاحتام
إل كتاب اله القرآن العظيم لنستنبط لم حم اله منه فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين وإنا لصادقون، فإذا لم أستطع أن

أستنبط لم منه حم اله فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين فلست الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم، فلل دعوى برهانٌ
فسرعان ما تشفون كذب ناصر محمد اليمان إذ لم ين من الصادقين فلن يؤيده اله بالبرهان المبين يستنبطه لم من

نَّا فا كم لقنَع وا عمنَّا نَسك قَالُوا لَوالألباب إن كنتم تعقلون، وإن أبيتم فحتماً ستقولون: {و روا يا أولتاب، فتذكم المح
اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ويا إخوان المسلمين، وتاله إنِّ أخاف عليم عذاب يوم عقيم ترونه قبل يوم القيامة يشمل كافة قرى البشر مسلمهم والافر
كون قرى البشر قد ملئت جوراً وظلماً؛ قرى المسلمين وقرى الافرين ولم يعد فرق بين المسلمين والافرين؛ بل لربما تَعامل
الافرين فيما بينهم هو أحسن من تعامل المسلمين، ولم يعد من الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه المحفوظ من التحريف
بين أيديم! ومت قُرى أهل الأرض جوراً وظلماً؛ قُرى الفار والمسلمين ولذلك يحذّر المهدي المنتظر كافة قرى البشر من
وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعالوكب العاشر وإنا لصادقون. تصديقاً لقول العذاب ما يسمونه بال

معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا سوف يشمل قرى الفار والمسلمين؟ والجواب: لون اله ابتعث كتابه القرآن العظيم
لافة قرى البشر ليتّبعوه جميعاً فاتخذوه مهجوراً إلا ثُلةٌ ف الأولين وقليل من الآخرين عل تخوف من المسلمين ويخافون أن
يتخطفهم المسلمون كونهم استجابوا لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم والاحتام

إليه ولذلك يرى الذين استجابوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله واتَّباعه والفر بما خالفه أنهم مبطلون أتباع ناصر محمد
اليمان بسبب أنَّ أنصار الإمام المهدي استجابوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله والفر بما خالف لمحمه ومن ثم يرونهم أنهم

صراط ويهدي إل الحق يدعو إل مبطلون، بل وتأخذ الآخرين الدهشة فيقولون: وكيف اقتنعتم أنَّ ناصر محمد اليمان
مستقيم؟ فقالوا: "تدبروا ف بيانه للقرآن تدبر العقل والمتفر ف منطق سلطان علمه وحتماً سترون أنه الحق مثلما رأيناه فلا
تعجبوا! ومن كذب جرب وسوف يرى أنه لا يقول عل اله ما لم يعلم وأنه أحرص من كافة علماء الأمة عل هدى المسلمين".
فأما الذين جربوا نصيحة الأنصار اهتدوا مثلهم، وأما الذين استغنوا بما عندهم من العلم وهو مخالف لمحم كتاب اله القرآن

العظيم ويحسبون أنهم مهتدون أولئك قوم لا يتفرون فهم كالأنعام بل هم أضل سبيلا، فيف يون عل الهدى من خالف
لفتوى ربه ف محم كتابه وما كانت حجتهم إلا أن قالوا: "إن ناصر محمد اليمان كذاب أشر وليس المهدي المنتظر كونه
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يفت أنَّه المهدي المنتظَر ويدعو الناس إل البيعة ولننا علماء الأمة نعلم أنّ المهدي المنتظر لا يقول أنه المهدي المنتظَر لونه
لا يعلم أنه هو المهدي المنتظر بل علماء الأمة يفتوه عن شأنه أنه المهدي المنتظر خليفة اله عل البشر"، وكأَّن لهم الخيرة من

الأمر، سبحان رب وتعال علواً كبيراً!

ونستنبط لهم الحم الحق من ربهم ونقول: يا قوم، لستم أنتم من يصطف المهدي المنتظَر ف قدره المقدور ف التاب
المسطور، فما يدريم أنه المهدي المنتظَر؟ فهل أنتم أعلم من اله سبحانه أم إنَّ اله وكلم أن تصطفوا خليفته من دونه
مانَ لَها كم ۗ خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرتاب: {وم اله مباشرة من محم الجواب من العلواً كبيراً! وإلي سبحانه وتعال

الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

وإنما أفتاكم الشيطان أنم أنتم من يختار خليفة اله من دونه: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} بأنَّ اله قد وكلم أن
تصطفوا خليفة اله من دونه؛ الذي سيجعله اله الإمام للمسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وعل أمه وسلم تسليماً كثيراً،
فهل ترون أن لم الحق أن تصطفوا رسل اله من دونه؟ وكذلك خليفة اله الذي جعله اله الإمام للمسيح عيس ابن مريم عليه

الصلاة والسلام أنّ يون لم الحق ف اختياره أفلا تعقلون؟

وتاله لو يلق الإمام المهدي بسؤال إل كافة علماء المسلمين ويقول: فهل تعتقدون أنّ الإمام طالوت عليه الصلاة والسلام هو
أرفع درجةً عند اله وأكبر شأناً من المهدي المنتظر خليفة اله ف الأرض؟ لقلتم بلسان واحد: "بل الإمام المهدي هو حتماً
له ببعث المهديالدين ك العالمين فيظهره عل م نوره عله قدَّر أن يتمون الالعالمين، ول ه علونه خليفة الأرفع درجة ل
المنتظر الذي سيملأ الأرض عدلا كما ملئت جوراً وظُلماً"، ومن ثم يقول لم ناصر محمد اليمان: ومن اختار الإمام طالوت
مَل ثعقَدْ ب نَّ اللَّـها مهنَبِي ملَه قَالو} :ه تعالم، ستقولون: "قال الجواب إسرائيل؟ ومعلوم ون إماماً للمسلمين من بنلي

ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـها الِ ۚ قَالالْم نةً معس توي لَمو نْهلْكِ مبِالْم قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّنا ۚ قَالُوا الم طَالُوت
وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم ۖ واللَّـه يوت ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٤٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة]".

ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً فيف تعتقدون أنَّ اله هو الذي اصطف الإمام طالوت إماماً
للمسلمين ف بن إسرائيل وزاده بسطةً ف العلم عل علماء بن إسرائيل، ومن ثم تحقِّرون من شأن الإمام المهدي المنتظَر

فتعتقدون أنم أنتم من سيعرفه ويختاره ويعرفه عل شأنه أنه هو المهدي المنتظَر شرط أن ينر! ومن ثم تجبرونه عل البيعة
كرهاً، ما لم كيف تحمون؟

يا قوم قد اقترب العذاب وأنتم لا تزالون ف ريبم تترددون، فما هو الحل لإنقاذكم وهدايتم إل الصراط المستقيم؟ فلن أتبع
أهواءكم يا من تتبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولو يتبع الحق أهواءكم لما تحقق الهدى ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم
الدين، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل  اتَّبِع اهواءكم ۙ قَدْ ضلَلْت اذًا وما انَا من الْمهتَدِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

يا من تلوي أعناق الآيات بغير الحق يا ناصر محمد اليمان مهلا ة فيقول: "مهلاأحد فطاحلة علماء الأم أن يقاطعن ما يودولرب
لتجعلها لنفسك، إنما تلك الآية تخص محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم"، ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد

اليمان ويقول: ويا سبحان رب! فهل تنتظرون مهدياً منتظراً يأت متّبعاً لأهوائم وليس معتصماً ببصيرة محمد رسول اله
ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه ه بما أمر به رسوله ومن اتبعه: {قُلم العلي يرد ه عليه وآله وسلّم؟ ومن ثمال ّصل

انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].
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فانظروا للمنطق الحق: {ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن} فلم تحصرون بصيرة القرآن أنه بصيرةٌ لمحمدٍ رسول
يرد ه فيه من الآيات البينات، أفلا تتقون؟ ثمالقرآن ولا يعلمون ما أنزل ال ه وحده وليس لمن اتّبعه كونهم لا يفقهون ما فال

عليم اله ف محم كتابه ويقول:{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم
[البقرة].

: كما يل حقيقة دعوة الإمام ناصر محمد اليمان روا فم وتفويا قوم أجمعوا أمركم بين

1- فهل ناصر محمد اليمان يدعو إل عبادة غير اله سبحانه؟
2- وحت ولو كان ناصر محمد اليمان يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له، فهل يدعو إل سبيل ربه عل بصيرة من اله

للعالمين؟
3- وحت ولو ناصر محمد اليمان يحاج الناس بالقرآن العظيم فتدبروا فهل يأت بتفسير للقرآن من عند نفسه اجتهاداً منه أم

يأت بالبيان الحق للقرآن يستنبطه من ذات القرآن بآيات بينات للعالم والجاهل؟
بصيرة ه علال ة لو لم تتبعوا الدعوة إلم الحجالصراط المستقيم فقد أقيمت علي ويهدي إل م أنه ينطق بالحقن لفإن تبي

من اله.

ه بسطةً فن زادك اليف نتبعك؟ فلَئالعلم ف واسع ولو كنت رجلا الديار الإسلامية فيقول: "وحت فتأحد م ولربما يقاطعن
العلم عل كافة علماء الأمة فليس هذا يعن أنك المهدي المنتظر". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً فيف
تعلمون المهدي المنتظر الحق من ربم إذا جاء قدر بعثه المقدور ف التاب المسطور؟ فهل تنتظرونه يأتيم بتابٍ جديدٍ من
يرد المنتظر بسبب خسف بالبيداء". ومن ثم جوابهم وسوف يقولون: "بل نعلم أنه المهدي العالمين غير هذا القرآن؟ ومعلوم رب
عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فهل تنتظرون أن تصدقوا بناصر محمد اليمان حت يخسف اله بم الأرض فيف لا
يصيبم العذاب وأنتم ظالمون؟ بل ترونه سيصيب قوماً آخرين ومن ثم تصدقون! ولن اله قال ف محم كتابه: {واتَّقُوا فتْنَةً

 تُصيبن الَّذِين ظَلَموا منم خَاصةً ۖ واعلَموا انَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعقَابِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

ونعم إنَّ ظهور المهدي المنتظر سيون بسبب حدوث آية عذاب أليم يشمل قرى المسلمين والفار المعرضين عن اتّباع ذكر
اله المحفوظ من التحريف القرآن العظيم رسالة اله الشاملة إل كافة قرى البشر فاتخذوه مهجوراً وكأنه لم ين بينهم شيئاً

مذكوراً، وصار له بين أيديهم أكثر من ألف سنة فقد أمهلهم اله كثيراً ولا يزالون يتخذونه مهجوراً مسلمهم والافر، فأما
المسلمون فلم يتّبعوا من القرآن إلا ما وافق ما لديهم من الأحاديث، ولن حين تأت آيةٌ مخالفةٌ لمحم كتاب اله فينبذون

كتاب اله وراء ظهورهم ويتّبعون ما خالفه وجعلوا الأحاديث ه المرجع للقرآن فما خالف من الأحاديث لمحم القرآن فلا
يتّبعون القرآن؛ بل يتّبعون الحديث المخالف له فيف أنهم يرون الحق باطلا والباطل حقاً فيف لا يعذبهم اله عذاباً نُراً.

ويا قوم إنما أطيل ف بيانات فأجهدُ نفس بالحق لعل أتمن من إنقاذكم بالتصديق فإنه نبا عظيم أنتم عنه معرضون، فواله
الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إنَّ كوكب العذاب ف طريقه ليمر عل الأرض من أطرافها لينقصها من الفار بالذكر الذي

ا ويعمج اللَّـه لبوا بِحمتَصاعو}:ه تعال؟ ألم يقل الضلالٍ أنا ومن اتبعن عل يف ترونام إليه واتباعه، فالاحت أدعوكم إل
تَفَرقُوا} [آل عمران:103].

ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي}
رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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فانظروا لقول اله تعال: {فَاما الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما}
صدق اله العظيم، فلم لا تريدون أن تعتصموا بحبل اله القرآن العظيم؟ ألا وإنما الاعتصام به هو اتّباعه والفر بما خالف

لمحمه سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النَّبوية، أم لم يفتم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم عن
حبل اله الذي أمركم اله بالاعتصام به والفر بما خالفه؟ وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [إن هذا القرآن

سبب طرفه بيد اله عز وجل وطرفه بأيديم فتمسوا به ما استطعتم].

وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :ه تعالوقال ال
فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وقال اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾} [الأنعام].

وقال اله تعال: {انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم
[يس].

قال اله تعال: {فَمن اتَّبع هدَاي فََ يضل و يشْقَ ﴿١٢٣﴾} صدق اله العظيم [طه].

ۖ هخَلْف نم و هدَيي نين بم لاطالْب يهتاي  ﴾٤١﴿ زِيزع تَابَل نَّهاو ۖ مهاءا جرِ لَموا بِالذِّكفَرك نَّ الَّذِينا} :ه تعالوقال ال
تَنزِيل من حيم حميدٍ ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وقال اله تعال: {واتْل ما اوح الَيكَ من كتَابِ ربكَ ۖ  مبدِّل للماته ولَن تَجِدَ من دونه ملْتَحدًا ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم
[الهف].

وقال اله تعال: {بل هو آيات بينَات ف صدُورِ الَّذِين اوتُوا الْعلْم ۚ وما يجحدُ بِآياتنَا ا الظَّالمونَ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم
[العنبوت].

وقال اله تعال: {انَّا جعلْنَاه قُرآنًا عربِيا لَّعلَّم تَعقلُونَ ﴿٣﴾ وانَّه ف ام الْتَابِ لَدَينَا لَعل حيم ﴿٤﴾} [الزخرف].

نُور اللَّـه نم مكاءيرٍ ۚ قَدْ جثن كفُو ععيتَابِ وْال نتُخْفُونَ م نتُما كما ميرثك مَل نيبولُنَا يسر مكاءقَدْ ج} :ه تعالوقال ال
اطرص َلا دِيهِمهيو هذْنالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم مهخْرِجيو مَالس لبس انَهورِض عاتَّب نم اللَّـه دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو

مستَقيم ﴿١٦﴾} [المائدة].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ جِىنَاهم بِتَابٍ فَصلْنَاه علَ علْم هدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وقال اله تعال: {فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [ق].

فما خطبم معرضون عن الدعوة إل الاحتام إل كتاب اله واتباعه والفر بما خالف لمحمه لونه التاب الوحيد الذي
عهد اله أن يحفظه من التحريف والتزييف؟ ويا قوم وتاله لو يعذبم اله فأنها لأكبر مصيبة لدى الإمام المهدي ناصر محمد
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هلَينَّا ااو هنَّا له؛ بل أقول: {ام عذاب الإنقاذكم ولا أريد أن يصيب ن هدفول ،من رب ولو كان ذلك نصراً ل حت اليمان
راجِعونَ}.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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( ويا معشر الشياطين وعل رأسهم إبليس، ليس أنّ الإمام المهدي المنتظَر لا يريد من اله أن يهديم
أجمعين! )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

12 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

06:02 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

ليست الشفاعة كما تعتقدون، فاتّقوا اله ولا تُشركوا به شيئاً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
عل ه الصالحين، وسلامعباد ال ه وبركاته، السلام علينا وعلسلمين ورحمة الم معشر المالسلام علي

المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ســ 1 : فهل يملك المتّقون الذين يرجون الشفاعة من الرحمن خطاباً فيسألوه الشفاعة أم لا يأذن اله لهم أن
يخاطبونه ف ذلك؟

والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {انَّ للْمتَّقين مفَازًا ﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾
طَاءكَ عبن رم اءزا ﴿٣٥﴾ جذَّابك ا وا لَغْويهونَ فعمسي  ﴾اقًا ﴿٣٤ا دِهساكا ﴿٣٣﴾ وابتْرا باعوكو
حسابا ﴿٣٦﴾ رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما الرحمـٰن ۖ  يملونَ منْه خطَابا ﴿٣٧﴾} صدق اله

العظيم [النبأ].

ســ 2 : وكذلك فهل يملك روح القدس وملائة الرحمن المقربين الخطاب من اله ف طلب الشفاعة لعباده؟
والجواب: تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {يوم يقُوم الروح والْملائةُ صفا لا يتَلَّمونَ} صدق

اله العظيم [النبأ:38].

قَالو نمحالر ذِنَ لَها نلا ما} :ه تعالبالخطاب، ولذلك قال ال واحداً من عباده فأذِن له ه استثنن الول
صوابا} صدق اله العظيم [النبأ:38].

:ه تعالقول ال تاب فم الحم والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو القول الصواب؟ وتجدون الجواب ف
{وكم من ملَكٍ ف السماواتِ لا تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا الا من بعدِ ان ياذَنَ اله لمن يشَاء ويرض} صدق اله
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العظيم [النجم:26].

إذاً العبد الذي أذِن اله له بالخطاب ورض له قولا لم يسأل اله الشفاعة لأحدٍ من عبيد اله عل الإطلاق بل
سأل ربه أن يرض ف نفسه ليتحقّق النعيم الأعظم من جنته، وذلك لأنّ اله هو أرحم الراحمين، ذلك لأنّ اله

حزين ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وبما أنّ حسرة الرب عظيمةٌ عل عباده كونه أرحم
الراحمين ولذلك تجدون العبد الذي أذِن اله له بالخطاب لم يقل إلا صواباً، فسأل ربه أن يرض ف نفسه

كون اله هو أرحم الراحمين ومتحسر وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم برغم أنّ اله لم يظلمهم شيئاً؛
بل هم الذين ظلموا أنفسهم وكفروا برسل ربهم ثم ينصر اله رسله عليهم ببأسٍ شديدٍ كما وعدهم حت إذا
{منْهنَا مفُونَا انْتَقَمسا افَلَم} :ه تعالزن والأسف، وقال النفسه الحسرة عليهم والح ف هم ومن ثم تحلأهل

صدق اله العظيم [الزخرف:55].

مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعالوقال ال .ومن ثم يتحسر عليهم من بعد أن انتقم منهم بغير ظُلم
ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام

اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله
العظيم [يس].

وقال اله تعال: {والَّذِين آمنُواْ اشَدُّ حبا لِّه} صدق اله العظيم [البقرة:165].

له فالوجود ك ف ءش له فيحبه أكثر من كهو ل بقلبه أشدُّ الح والسؤال الذي يطرح نفسه لمن كان ف
الدُنيا والآخرة وأشدُّ من حبه لجنة النعيم والحور العين، فهل يرى أنه سوف يون سعيداً ف جنة النعيم بعد
ه إن كان فعباده الذين ظلموا أنفسهم؟ إذاً يا أحباب ال ه علزن النفسه وح ه فأن علم بمدى حسرة ال

قلوبم أشدّ الحب هو له فلا تفرحوا بنصر اله لم أن يهلك الافرين، وذلك لأنّ اله حين ينتصر لم
فينتقم منهم فيهلهم فيصدقم بما وعدكم ثم يدخلم جنته ثم تفرحون أنّ اله انتصر لم من عدوه وعدوكم
وأدخلم جنته وأدخلهم ناره، ولن لم أجد أنّ اله كذلك فرح وسعيدٌ مثلم كونه انتصر لم فأهلك عدوكم
وأورثم الأرض من بعدهم حت إذا أماتم أدخلم جنته ومن ثم تونون من أصحاب الجنة؛ {فَرِحين بِما

آتَاهم اله من فَضله} صدق اله العظيم [آل عمران:170].

فما خطبم يا أحباب اله لا تفرون إلا ف أنفسم وسعادتم فتتّخذون رضوان اله كوسيلة ليقيم من ناره
ويدخلم جنته فتتحقق سعادتم؟ فهل تحبون أنفسم أم تحبون اله؟ فإن كنتم تحبون اله حباً شديداً فيف
يسعد الحبيب وقد علم أنّ حبيبه ليس بسعيدٍ وآسفٍ وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ ولذلك تجدون
أنّ الإمام المهدي عبد النعيم الأعظم قد حرم عل نفسه جنة النعيم وحورها وقصورها مهما كانت ومهما
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حبيب ون ربه النعيم الأعظم منها فيحقق له الي أن يدخلها حت ون ومهما بلغت من النعيم فيأبت
سعيداً ف نفسه لا آسفاً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وسبب حسرته وأسفه وحزنه عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم هو بسبب صفة الرحمة ف نفسه لأنّه أرحم الراحمين ولا يوجد شء ف الخلق هو أرحم

من اله أرحم الراحمين؛ بل الفرق عظيم وليس أنّه أرحم من الرحماء بشء بسيط؛ بل الفرق عظيم عظيم
عظيم! ومن ثم تتصورون مدى الحسرة ف نفس اله أرحم الراحمين، ولن تستطيعوا أن تتصوروا كم عظيم
مداها حت تتخيلوا أن آباءكم وأمهاتم وأبناءكم وإخوانم ف نار جهنم يصطرخون فيها من عذاب الحريق،
فتصوروا كم مدى الحسرة ف أنفسم عل أرحامم فما بالم بحسرة اله أرحم الراحمين؟ فما خطبم يا

تحسر علهم بعد وملم يهل قوم عل أم غاضب مسرور م ، فهل هو فرححال رب رون فه لا تتفأحباب ال
آخرين قد انتقم منهم فأصبحوا نادمين فتحسر عليهم؟ فما خطبم يا أحباب اله لا تتفرون إلا ف أنفسم
كيف تُحققون السعادة لأنفسم والفوز بجنة النعيم والحور العين وأن يقيم عذاب الجحيم؟ فهل ف ذلك
الحمة من خلقم أن يدخلم جنته ويقيم ناره؟ كلا ورب وواله ما خلقم اله إلا لتعبدوا رضوان اله

وحده لا شريك له ومن ثم تجدون أن رضوان اله هو النعيم الأعظم من جنته. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ
اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ

ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

ا خَلَقْتمو} :ه تعالعباده. تصديقاً لقول ال ه علم أن تعبدوا رضوان المة من خلقالح ذلك سر وف
الْجِن وانس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

وقال اله تعال: {ثُم استَوى علَ الْعرشِ الرحمن فَاسال بِه خَبِيراً} صدق اله العظيم [الفرقان:59].

ه أرحم الراحمين أنهم الهو أن يخبركم بحال رب م القرآن الإمام المهديحم وما يريده الخبير بالرحمن ف
ليس بسعيدٍ بل متحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم ، فلما بعث اله رسولا ليدعو الناس إل اله ليغفر
فا ملُهسر رِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَتم هلَيونَنَا اا تَدْعمشَكٍّ م نَّا لَفاو لْتُم بِهسرا انَا بِمفَرنَّا كقَالُوا الهم أعرضوا {و
اللَّـه شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ وارضِ ۖ يدْعوكم ليغْفر لَم من ذُنُوبِم} صدق اله العظيم [إبراهيم:10-9].

ف عله يتأسه العظيم [الزخرف:55]، أفلا ترون أنّ الصدق ال {منْهنَا مفُونَا انْتَقَمسا افَلَم} :ه تعالوقال ال
َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعالر عليهم؟ وقال العباده ويتحس
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع

يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

تحسر وحزين علتأسف ومنفسه بل م ه ليس بسعيدٍ فم أنّ الن له؟ فقد تبيفما هو الحل يا أحباب ال
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ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُوله فيقول أحدهم: {اهم العباده الذين أصبحوا نادمين بعد أن أهل
جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} [الزمر]، فأصبحوا نادمين وغمر قلوبهم الندم من فور موتهم
مخَذَتْه٤٠﴾ فَا﴿ يننَادِم نبِحصلَّي يلا قَلمع} :ه تعاله بعذاب من عنده. تصديقاً لقول الهم الأو حين يهل

الصيحةُ بِالْحق} صدق اله العظيم [المؤمنون:41-40].

تحل ن بعد فوات الأوان، ومن ثمما كانوا يفعلون ول ين علإذا أصبحوا نادمين ولم يعودوا مصر حت
ا انَتن كا} :ه تعالهم فأصبحوا نادمين. تصديقاً لقول العباده بعد أن أهل ه علنفس ال الحسرة ف
صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وتجدون الإمام المهدي لطالما يذكركم بآية الحسرة ف نفس اله ل يحي قلوبم بذلك فتدمع أعينم
فتقولوا:

"يا حسرتنا عل النعيم الأعظم لو لم يتحقق، فلم خلقتنا يا أرحم الراحمين فلن تُحل المشلة لو اتخذنا
رضوانك وسيلة لتحقيق الجنة والنجاة من النار، فما الفائدة ما لم تن قد رضيت ف نفسك لا متحسراً ولا

حزيناً، فإذا لم تُحقق لنا ذلك فلم خلقتنا يا إله العالمين؟ ونعلم بجوابك ف محم كتابك عن الحمة من خلق
عبادك ف قولك الحق: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

ولنه لن يتحقق الهدف من رضوان نفسك حت نتخذ رضوانك غاية وليس وسيلة لتدخلنا جنتك وتقينا
نارك، ونعلم أنك عل كل شء قديرٍ ولن يتحقق النعيم الأعظم ف قلوبنا حت تُحقق مشيئتك ف محم

كتابك: {ولَو شَاء ربكَ لآمن من ف الارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99]".

ويا أرحم الراحمين إن عبدك يسألك بحق لا إله إلا أنت وبحق رحمتك الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم
نعيم رضوان نفسك أن تهدي أهل الأرض كلهم جميعاً، فتجعل عبادك أمةً واحدةً عل صراط مستقيم رحمةً
:ه تعالوأنت أرحم الراحمين. وقال ال بعبدك الذي يعبد رضوان نفسك غايةً وليس وسيلةً، ووعدك الحق

ۗ مكَ خَلَقَهذَٰللكَ ۚ وبر محن رم ١١٨﴾ ا﴿ ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو}
وتَمت كلمةُ ربكَ مَنَّ جهنَّم من الْجِنَّة والنَّاسِ اجمعين ﴿١١٩﴾} صدق اله العظيم [هود].

قُولا قالْحو قفَالْح قَال} :ه تعالوالإنس أجمعين. تصديقاً لقول ال وإنما ستملؤها من شياطين الجن
﴿٨٤﴾ مَنَّ جهنَّم منكَ وممن تَبِعكَ منْهم اجمعين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [ص].
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ّأن تهدي من أجله ما دون ذلك من عبادك جميعاً الذين لو علموا أن يريد منك رب ن الإمام المهديول
الإمام المهدي خليفة اله عليهم من اصطفاه اله للناس إماماً كريماً لما وسعهم إلا أن يسلموا لخليفة اله

تسليماً، فيونوا له ساجدين بالطاعة وليس سجود الجبين فنهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.

ويا معشر الشياطين وعل رأسهم إبليس، ليس أنّ الإمام المهدي المنتظَر لا يريد من اله أن يهديم
أجمعين، ولن المشلة لديم أنم ستعلمون علم اليقين أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر

خليفة اله رب العالمين ف عصر الحوار من قبل الظهور بعذابٍ أليم، ومن ثم يشتدّ حزنم وساءت
وجوهم كونم علمتم أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر فآمنتم به أنه هو المهدي المنتظَر الحق
م ويأبه بأفواهم أن تسعوا لتطفئوا نور المن رب م بالحقالعالمين، ومن ثم يأمركم إيمان ه ربخليفة ال
اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون، وقال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا

الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم [الملك:27].

ويا عجب من علماء الأمة الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون الذين لا يفرقون بين: {تَدَّعونَ} وبين
{تَدْعونَ}! وقال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق

اله العظيم [الملك:27].

تيىزُلْفَةً س هواا رفَلَم} :ه تعالالبيان لما لم تحيطوا به علماً، وقال ال م الإمام المهديعلّمي فتعالوا ل
ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم؛ ويقصد اله تعال بهذا الخطاب
الفار من شياطين الجن والإنس أنّهم سيعلمون ببعث الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور
فيعلمون أنّ اله قد بعث المهدي المنتظَر الذين يدّعون شخصيته ف كل عصرٍ لأنّهم بين الحين والآخر

إليه عن طريق الوسواس ف من الشيطان فيوح يبعثون عن طريق بعض الأشخاص الذين يتخبطهم مس
الصدور أنّه هو المهدي المنتظَر وبين الحين والآخر يبعثون بمهديٍ منتظرٍ جديدٍ، والحمة الخبيثة من هذا
عرض عنه البشرالعالمين في من رب المنتظَر الحق ه المهديإذا بعث ال الشياطين هو حت لبر من قالم
ويقولون فهل هو إلا كمثل الذين (يدَّعونَ) شخصية الإمام المهدي بين الحين والآخر؟ ومن ثم يعرضون عن
المهدي المنتظَر الحق من ربهم المبعوث من ربهم ف القدر المقدور ف التاب المسطور، ونجح الشياطين
العالمين الإمام ناصر محمد اليمان ه علخليفة ال المنتظَر الحق ر عن الصدِّ عن اتّباع المهديبهذا الم
الذي يحاور البشر عن طريق المبيوتر ف عصر الحوار من قبل الظهور، فعلم الذين عثروا عل دعوته من

شياطين البشر ف عصر الحوار من قبل الظهور أنه هو المهدي المنتظَر فسيئت وجوههم لَما رأوه زُلفةً
تيىزُلْفَةً س هواا رفَلَم} :ه تعالوكب العذاب الأليم، ولذلك قال الالعالمين ب ه سيظهره علوعلموا أن ال
المنتظَر الحق ه العظيم؛ أي هذا هو المهديونَ} صدق التَدَّع نتُم بِهذَا الَّذِي كه يلقوا وفَرك الَّذِين وهۇج
الذي يدَّع شخصيته الذين اعترتهم مسوس الشياطين بين الحين والآخر فيبعثون للبشر بمهدي منتظرٍ
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جديدٍ، ولذلك قال الأنصار الحق ف عصر الحوار من قبل الظهور: {هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} ذلك لأنّ
:ه تعالقول ال منهم ف عصر الحوار من قبل الظهور القول أت ف ه المهديالأنصار المؤمنين بخليفة ال

{وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم؛ أي هذا هو المهدي المنتظَر الحق الذي {تَدّعونَ}
شخصيته يا معشر الممسوسين بمسوس الشياطين بين الحين والآخر أيها الدجالين الاذبين.

ألا واله لو يلق الإمام المهدي بهذا السؤال إل كل استاذ بالوريوس ف اللغة العربية ما الفرق بين:
{تَدَّعونَ} وبين {تَدْعونَ}؟ لقال: "إذا ذهب التشديد من عل حرف الدال أصبح المقصود من اللمة هو

الدُعاء. مثال قول اله تعال: {انَّ الَّذِين تَدْعونَ من دونِ اله عباد امثَالُم} صدق اله العظيم
[الأعراف:194]. وأما إذا وجدنا التشديد فوق حرف الدال فأصبح المقصود من اللمة هو الادعاء وليس
الدُعاء، مثال قول اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ}

صدق اله العظيم". ومن ثم يقول لهم الإمام المهدي: فلم يا علماء الأمة تقولون عل اله ما لا تعلمون وأنتم
تعلمون أنه يوجد فوق الدال التشديد ف هذه الآية، وتعلمون أن المقصود هو الادعاء وليس الدُعاء، أفلا

تتّقون اله ثم لا تقولوا عليه ما لا تعلمون؟ فهل أنتم موقنون؟

ألا واله ما علمت ذلك البيان نظراً لعلم ف اللغة العربية فأنتم تتّقنون النحو أحسن من الإمام المهدي الذي
لديه كثير من الأخطاء الإملائية برغم أنّ درست مادة النحو العرب ف كثير من الصفوف ولنّ نسيتها ولا
أكاد أذكر منها شيئاً واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل، ولذلك تجدون لدي شيئاً من الخطأ الإملائ ولنّه لا
يعيب ذلك فًهم البيان المقصود فأنتم تعلمون ما أقصد ف كل كلمة أكتبها، والحمدُ له حت لا تون لم

الحجة؛ بل الحجة ه لخليفة اله المهدي إذ كيف يعلم البيان الحق لثيرٍ من الآيات الغامض بيانها برغم أنّه
لا يجيد النحو والإملاء، ومن ثم أفتيم بالحق وأقول: اتّقوا اله ولا تقولوا عل اله ما لا تعلمون ومن ثم

يعلِّمم اله أنّ اله بل شء عليم، برغم أنّ ظهور المهدي المنتظَر عل البشر سيون بآية العذاب الأليم
وذلك المقصود من قول اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ

اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ويقصد موعد العذاب الذي وعدهم به محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ بإذن اله بحجارة من
نةً مارجنَا حلَيع رطمندِكَ فَاع نم قالْح وـذَا هانَ هن كا مذْ قَالُواْ اللَّهاكوكب العذاب الأليم، ولذلك قالوا: {و
السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله العظيم [الأنفال:32]. ويقصدون كسف الحجارة من كوكب العذاب
الذي وعدهم به محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ بأمر اله، ولذلك قالوا: {او تُسقطَ السماء

كما زَعمت علَينَا كسفًا} صدق اله العظيم [الإسراء:92]. ولذلك قال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان
كنتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم.
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ومن ثم نأت لقول اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ}
صدق اله العظيم، فهنا يقصد بعث المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل أن يظهره اله بالعذاب

الموعود، ولذلك قال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ}
صدق اله العظيم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فيقول: "بل يقصد اله رؤية العذاب
نتُم بِهذَا الَّذِي كه يلقوا وفَرك الَّذِين وهۇج تيىزُلْفَةً س هواا رفَلَم} :ه تعالبساحتهم. تصديقاً لقول ال

تَدَّعونَ} صدق اله العظيم، وذلك لأنّهم سبق أن دعوا اله أن يمطر عليهم حجارة من السماء، وقال اله
{يملذَابٍ انَا بِعتوِ اىا اءمالس نةً مارجنَا حلَيع رطمندِكَ فَاع نم قالْح وـذَا هانَ هن كا مذْ قَالُواْ اللَّهاو} :تعال
الَّذِين وهۇج تيىزُلْفَةً س هواا رفَلَم} :ه تعاله العظيم [الأنفال:32]. وذلك هو المقصود من قول الصدق ال

كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم".

ومن ثم يزعم هذا العالم أنه فطحول ف العلم وأنه ياول القرآن بالقرآن؛ بل حرف اللم عن مواضعه
المقصودة وعجن الآيات عجناً بالمعجنة الهربائية، وخلط بين هذه وهذه فل منهن تقصد موضوعاً فهذه
ف موضوع وهذه ف موضوع برغم أن أي عالم ليعلم أنّ هذه اللمة ف التاب تختلف بسبب التشديد
فيتحول المعن إذا وضعنا التشديد عل الدال {تَدَّعونَ} تختلف جملةً وتفصيلا عن كلمة {تَدْعونَ}، فأما
ادبع هونِ الن دونَ متَدْع نَّ الَّذِينا} :ه تعالتقصد الدُعاء مثال قول ال فه {َونتَدْع} تابال لمة فال
لمة فه العظيم [الأعراف:194]. وأما الصدق ال {ينادِقص نتُمن كا مَواْ لتَجِيبسفَلْي موهعفَاد مُثَالما

التاب {تَدَّعونَ} فه تقصد الإدعاء وليس الدُعاء، ومن ثم يتبين لم المقصود من قول اله تعال: {فَلَما
راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم.

وهاهو الإمام المهدي زُلفة من الظهور لأنّه لا يزال ف عصر الحوار من قبل الظهور يخاطب البشر المتحضر
عبر وسيلة المبيوتر الإنترنت العالمية ليعلن للبشر أنّهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البر، فهل أنتم

موقنون؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.؛ ناصر محمد اليمانه الإمام المهديخليفة ال

___________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

12 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

11:38 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7022

ـــــــــــــــــــ
.. وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبتَه بالحق

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
ويا رجل، إن أعلم أنك لن تهتدي إل الحق أبداً بسبب المس الشيطان الذي يتخبطك الذي تصدق إلهامه
فر بوحلا ي للقرآن برغم إنَّ ناصر محمد اليمان ه هو الذي يعلمك البيان الحقصدرك فتزعم أنّ ال ف
التفهيم من الرب إل القلب بعلوم الدين شرط أن يون لوح التفهيم سلطانٌ مبين تستنبطه من محم
التاب، أما إذا لم ين لوح التفهيم سلطانٌ مبين ف التاب فهو ليس وح من الرحمن؛ بل وسوسة

شيطانٍ كما ف صدر أحمد عيس إبراهيم الذي يجادل ف آيات اله بغير سلطانٍ من اله فهو كمثل الذين
ا مدُورِهص ن فا ۙ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي نَّ الَّذِينم كتابه: {احم ه عنهم فقال ال
كبر ما هم بِبالغيه ۚ فَاستَعذْ بِاللَّـه ۖ انَّه هو السميع الْبصير ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [غافر]، أعوذُ باله

السميع العليم من الشيطان الرجيم.

ولن الحوار معك كانت له فائدة كبرى ولن ليس لك بل لقوم آخرين من الباحثين عن الحق، فقد يون
حوارك مع ناصر محمد اليمان سبباً لهداهم لونهم علموا أنّ الفرق لعظيم بين بيانك للقرآن بوسوسة
للقرآن من ذات القرآن، فوجدوا أنّ الفرق لعظيم بين البيان الحق الشيطان وبيان ناصر محمد اليمان

والبيان الباطل كالفرق بين الظلمات والنور، وبرغم أنك تدعو إل القرآن ولنك تؤوله عل هواك أنت بغير
سلطانٍ من اله لبيانك لتاب اله، وذلك لأن اله قد جعل كتابه مفصلا ولنه وزّع تفصيله هنا وهناك

لحمة منه تعال، ولذلك يأتيم ناصر محمد اليمان بتفصيل القرآن من ذات القرآن، ولن نفر بأحاديث
سنّة البيان لأنها تأت مطابقةً لآية ف التاب وليس أنَّ محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم كان

لا أعتمد أحاديثه عليه الصلاة والسلام، ولن تجدن ه ما لم يعلم حتال إبراهيم يقول عل كمثل أحمد عيس
أكفر إلا بما خالف منها لمحم كتاب اله القرآن العظيم تطبيقاً للناموس ف التاب لشف الأحاديث

المدسوسة فإنّ ما كان منها من عند غير اله فسوف نجدُ بينه وبين محم التاب اختلافاً كثيراً.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7022
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7022
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إذاً الإمام المهدي لم ينر أحاديث الباطل بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؛ بل نستنبط لم ما يبطل
الباطل فيدمغه فإذا هو زاهق ولا أبال برضوانم شيئاً حت أطهر سنّة محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم تطهيراً من الأحاديث المذوبة من عند غير اله ورسوله، أم تريدن أن أفرق بين كتاب اله وأحاديث
رسوله الحق الت لا تخالف لمحم التاب؟ فلست من الجاهلين. حت ولو أنم لا تجدونن أحاوركم من
أعلم إنَّ أحاديث الباطل المفتراة ه بنسبة 1% وبنسبة 99% من القرآن وإنما لأن الأحاديث إلا قليلا
الأكثر، ولربما الجاهلون يجعلون التمييز بين الحق والباطل ه كثرة الأحاديث، ولذلك أتحدَّى بالحوار

حصرياً من التاب ومن ثم يجد الباحثون عن الحق أنَّ البيان الحق الذي ينطق به ناصر محمد اليمان قد
جاء مطابقاً لبيان محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم ف السنة النبوية الحق برغم أنه لا يخاطب من
أحاديث السنة بل يحاج بالبيان الحق للقرآن فيستنبط سلطان البيان المبين من ذات القرآن ومن ثم نعيدكم
إل منهاج النُّبوة الأول؛ كتاب اله وسنة رسوله الحق وليس عندي غير ذلك، فلتذهب إل الجحيم يا أحمد
دينا بالحوار معك قوماً آخرون، وكذلك ازدادعلمك ولا فيمن اتبعك وقد ه إبراهيم لا خير فيك ولا ف عيس

الأنصار إيماناً إل إيمانهم لتطمئن قلوبهم أنهم عل الحق المبين.

وانته الحوار بين وبينك فدع الفرصة لغيرك من العالمين فقد آتيناك من وقتنا ما لم تن تستحق ولننا
ربحنا هدى قوم آخرين بسبب الحوار وازداد الأنصار إيماناً ويقيناً، ونأمر الحسين بن عمر بإغلاق هذا

الموضوع.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال

_______________
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- 6 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

12 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

10:10 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7019

_____________
ولا أقصد ما يعادل جرام الذهب بسعر المصنعية الت يأخذها أصحاب محلات الذهب عند البيع والشراء؛

بل أقصد سعر الذهب عالمياً ..

إقتباس

يا إمام هل تقصد بالذهب عالمياً الذهب الخام من عيار 24؟

نعم حبيب ف اله.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

_______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7019
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7019
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- 30 -
الإمام ناصر محمد اليمان

13 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

06:02 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

ليست الشفاعة كما تعتقدون، فاتّقوا اله ولا تُشركوا به شيئاً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، السلام عليم معشر المسلمين
ه ربالمرسلين والحمدُ ل عل ه الصالحين، وسلامعباد ال ه وبركاته، السلام علينا وعلورحمة ال

العالمين..

ســ 1: فهل يملك المتّقون الذين يرجون الشفاعة من الرحمن خطاباً فيسألوه الشفاعة أم لا يأذن اله لهم أن
يخاطبوه ف ذلك؟

والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله تعال: {انَّ للْمتَّقين مفَازًا ﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾
طَاءك عن ربم اءزا ﴿٣٥﴾ جذَّابك ا وا لَغْويهونَ فعمسي  ﴾اقًا ﴿٣٤ا دِهساكا ﴿٣٣﴾ وابتْرا باعوكو
حسابا ﴿٣٦﴾ رب السماواتِ والأرض وما بينَهما الرحمـٰن  يملونَ منه خطَابا ﴿٣٧﴾} صدق اله

العظيم [النبأ].

ســ 2: وكذلك فهل يملك روح القدس وملائة الرحمن المقربون الخطاب من اله ف طلب الشفاعة لعباده؟
والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {يوم يقُوم الروح والْملائةُ صفا لا يتَلَّمونَ} صدق

اله العظيم [النبأ:38].

قَالو نمحذِنَ له الرا نلا ما} :ه تعالواحداً من عباده فأذِن له بالخطاب، ولذلك قال ال ه استثنال نول
صوابا} صدق اله العظيم [النبأ:38].

:ه تعالقول ال تاب فم الحم والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو القول الصواب؟ وتجدون الجواب ف
{وكم من ملَكٍ ف السماواتِ لا تُغْن شَفَاعتُهم شيئاً الا من بعدِ أنْ ياذَنَ اله لمن يشَاء ويرض} صدق اله

العظيم [النجم:26].

إذاً العبد الذي اذِن اله له بالخطاب ورض له قولا لم يسأل اله الشفاعة لأحدٍ من عبيد اله عل الإطلاق بل
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سأل ربه أن يرض ف نفسه ليتحقّق النّعيم الأعظم من جنته، وذلك لأنّ اله هو أرحم الراحمين، ذلك لأنّ اله
حزين ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وبما أنّ حسرة الرب عظيمة عل عباده كونه أرحم

الراحمين ولذلك تجدون العبد الذي أذِن اله له بالخطاب لم يقل إلا صواباً فسأل ربه أن يرض ف نفسه
كون اله هو أرحم الراحمين ومتحسر وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم برغم أنّ اله لم يظلمهم شيئاً
بل هم الذين ظلموا أنفسهم وكفروا برسل ربهم، ثم ينصر اله رسله عليهم ببأس شديد كما وعدهم حت إذا
{منْهنَا مفُونَا انْتَقَمسا افَلَم} :ه تعالزن والأسف. وقال النفسه الحسرة عليهم والح ف هم ومن ثم تحلأهل

صدق اله العظيم [الزخرف:55].

مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعالوقال ال .ر عليهم من بعد أن انتقم منهم بغير ظُلمومن ثم يتحس
ما كوري لَم٣٠﴾ ا﴿ َونزِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا ح٢٩﴾ ي﴿ َدُونخَام

اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله
العظيم [يس].

وقال اله تعال: {والَّذِين آمنُواْ اشَدُّ حبا لِّه} صدق اله العظيم [البقرة:165].

لّه فالوجود ك ء فش ه أكثر من كله فيحبهو ل بقلبه أشدُّ الح والسؤال الذي يطرح نفسه: لمن كان ف
الدُنيا والآخرة وأشدُّ من حبه لجنّة النّعيم والحور العين، فهل يرى أنّه سوف يون سعيداً ف جنّة النّعيم بعد
ه إن كان فعباده الذين ظلموا أنفسهم؟ إذاً يا أحباب ال ه علزن النفسه وح ه فأن علم بمدى حسرة ال

قلوبم أشدّ الحب هو له فلا تفرحوا بنصر اله لم أنْ يهلك الافرين! وذلك لأنّ اله حين ينتصر لم
فينتقم منهم فيهلهم فيصدقم بما وعدكم ثم يدخلم جنته ثم تفرحون أنّ اله انتصر لم من عدوه وعدوكم
وأدخلم جنته وأدخلهم ناره، ولنّ لم أجد أن اله كذلك فرح وسعيدٌ مثلم كونه انتصر لم فأهلك عدوكم
وأورثم الأرض من بعدهم حت إذا أماتم أدخلم جنته ومن ثم تونون من أصحاب الجنة: {فَرِحين بِما

آتَاهم اله من فَضله} صدق اله العظيم [آل عمران:170].

فما خطبم يا أحباب اله لا تفرون إلا ف أنفسم وسعادتم فتتّخذون رضوان اله كوسيلة ليقيم من ناره
ويدخلم جنّته فتتحقق سعادتم؟ فهل تحبون أنفسم أم تحبون اله؟ فإن كنتم تحبون اله حباً شديداً فيف
يسعد الحبيب وقد علم أنّ حبيبه ليس بسعيدٍ وآسف وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ ولذلك تجدون
أنّ الإمام المهدي عبد النّعيم الأعظم قد حرم عل نفسه جنّة النّعيم وحورها وقصورها مهما كانت ومهما
حبيب ون ربه النّعيم الأعظم منها فيحقق له الي أن يدخلها حت ون ومهما بلغت من النّعيم فيأبت

سعيداً ف نفسه لا آسفاً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وسبب حسرته وأسفه وحزنه عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم هو بسبب صفة الرحمة ف نفسه لأنّه أرحم الراحمين ولا يوجد شء ف الخلق هو أرحم
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من اله أرحم الراحمين، بل الفرق عظيم وليس أنّه أرحم من الرحماء بشء بسيط بل الفرق عظيم عظيم
عظيم. ومن ثم تتصورون مدى الحسرة ف نفس اله أرحم الراحمين، ولن تستطيعوا أن تتصوروا كم عظيم
مداها حت تتخيلوا أنّ آباءكم وأمهاتم وأبناءكم وإخوانم ف نار جهنم يصطرخون فيها من عذاب الحريق،
فتصوروا كم مدى الحسرة ف أنفسم عل أرحامم! فما بالم بحسرة اله أرحم الراحمين؟ فما خطبم يا
تحسر علهم بعد ومقوم لم يهل م، فهل هو فرح مسرور أم غاضب علحال رب رون فه لا تتفأحباب ال
آخرين قد انتقم منهم فأصبحوا نادمين فتحسر عليهم؟ فما خطبم يا أحباب اله لا تتفرون إلا ف أنفسم،

كيف تُحققون السعادة لأنفسم والفوز بجنّة النّعيم والحور العين وأن يقيم عذاب الجحيم؟ فهل ف ذلك
الحمة من خلقم أن يدخلم جنته ويقيم ناره؟ كلا ورب وواله ما خلقم اله إلا لتعبدوا رضوان اله

وحده لا شريك له ومن ثم تجدوا أنّ رضوان اله هو النّعيم الأعظم من جنته. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ
اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدّين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ

ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

ا خَلَقْتمو}:ه تعالعباده. تصديقاً لقول ال ه علم أن تعبدوا رضوان المة من خلقذلك سر الح وف
الجن وانس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

وقال اله تعال: {ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۚ الرحمٰن فَاسال بِه خَبِيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:59].

ه أرحم الراحمين أنّهم الهو أن يخبركم بحال رب م القرآن الإمام المهديحم وما يريده الخبير بالرحمن ف
ليس بسعيد بل متحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، فلما بعث اله رسولا ليدعو النّاس إل اله ليغفر
فا ملُهسر رِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَتم هلَيونَنَا اا تَدْعمشَكٍّ م نَّا لَفاو لْتُم بِهسرا انَا بِمفَرنَّا كقَالُوا الهم أعرضوا: {و

اللَّـه شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ والأرض يدْعوكم ليغْفر لَم من ذُنُوبِم} صدق اله العظيم [إبراهيم:10-9].

وقال اله تعال: {فَلَما اسفُونَا انْتَقَمنَا منْهم} صدق اله العظيم، أفلا ترون أنّ اله يتأسف عل عباده ويتحسر
عليهم؟ وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما
ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ

﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

عل وحزين تحسروم تأسفنفسه؛ بل م ه ليس بسعيدٍ فم أنّ الن له؟ فقد تبيفما هو الحل يا أحباب ال
ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُوله فيقول أحدهم: {اهم العباده الذين أصبحوا نادمين بعد أن أهل

جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} [الزمر].
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فأصبحوا نادمين وغمر قلوبهم الندم من فور موتهم أو حين يهلهم اله بعذاب من عنده. تصديقاً لقول اله
تعال: {عما قَليل لَّيصبِحن نَادِمين ﴿٤٠﴾ فَاخَذَتْهم الصيحةُ بِالْحق} صدق اله العظيم [المؤمنون:41-40].

ن بعد فوات الأوان! ومن ثم تحلما كانوا يفعلون، ول ين علإذا أصبحوا نادمين ولم يعودوا مصر حت
ا انَتن كا} :ه تعالهم فأصبحوا نادمين. تصديقاً لقول العباده بعد أن أهل ه علنفس ال الحسرة ف
صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وتجدون الإمام المهدي لطالما يذكركم بآية الحسرة ف نفس اله ل يحي قلوبم بذلك فتدمع أعينم
فتقولوا: "يا حسرتنا عل النّعيم الأعظم لو لم يتحقق، فلم خلقتنا يا أرحم الراحمين؟ فلن تُحل المشلة لو

اتّخذنا رضوانك وسيلة لتحقيق الجنّة والنجاة من النار، فما الفائدة ما لم تن قد رضيت ف نفسك لا
متحسراً ولا حزيناً؟ فإذا لم تُحقق لنا ذلك فلم خلقتنا يا إله العالمين؟ ونعلم بجوابك ف محم كتابك عن

الحمة من خلق عبادك ف قولك الحق: {وما خَلَقْت الجن وانس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم
[الذاريات:56]، ولنه لن يتحقّق الهدف من رضوان نفسك حت نتخذ رضوانك غاية وليس وسيلة لتدخلنا

تُحقق مشيئتك ف قلوبنا حت ء قدير ولن يتحقق النّعيم الأعظم فش كل أنك عل جنتك وتقينا نارك، ونعلم
محم كتابك: {ولَو شَاء ربك لآمن من ف الأرض كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].

ويا أرحم الراحمين إنّ عبدك يسألك بحق لا إله إلا أنت وبحق رحمتك الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم
نعيم رضوان نفسك أن تهدي أهل الأرض كلهم جميعاً، فتجعل عبادك أمةً واحدةً عل صراط مستقيم رحمة
:ه تعالوأنت أرحم الراحمين. وقال ال بعبدك الذي يعبد رضوان نفسك غايةً وليست وسيلةً، ووعدك الحق
ۗ مكَ خَلَقَهذَٰللكَ ۚ وبر محن رم ١١٨﴾ا﴿ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو}

وتَمت كلمةُ ربكَ مَنَّ جهنَّم من الْجِنَّة والنَّاسِ اجمعين ﴿١١٩﴾} صدق اله العظيم [هود].

قُولا قالْحو قفَالْح قَال} :ه تعالوالإنس أجمعين. تصديقاً لقول ال وإنما ستملَؤها من شياطين الجن
﴿٨٤﴾ مَنَّ جهنَّم منكَ وممن تَبِعكَ منْهم اجمعين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [ص].

ّأن تهدي من أجله ما دون ذلك من عبادك جميعاً الذين لو علموا أن يريد منك رب ن الإمام المهديول
الإمام المهدي خليفة اله عليهم؛ من اصطفاه اله للناس إماماً كريماً لما وسعهم إلا أن يسلِّموا لخليفة اله

تسليماً، فيونوا له ساجدين بالطاعة وليس سجود الجبين فنهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.
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ويا معشر الشياطين وعل رأسهم إبليس، ليس أنّ الإمام المهدي المنتظَر لا يريد من اله أن يهديم
أجمعين، ولن المشلة لديم أنّم ستعلمون علم اليقين أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر

خليفة اله رب العالمين ف عصر الحوار من قبل الظهور بعذابٍ أليم، ومن ثم يشتدّ حزنم وساءت
المنتظَر الحق هو المهدي المنتظَر فآمنتم به أنّه هو المهدي م علمتم أنّ ناصر محمد اليمانم كونوجوه
م ويأبه بأفواهم أن تسعوا لتطفئوا نور المن رب م بالحقالعالمين، ومن ثم يأمركم إيمان ه ربخليفة ال
اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون، وقال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا
الَّذِي كنتم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم [الملك:27]. ويا عجب من علماء الأمة الذين يقولون عل اله ما لا

يعلمون الذين لا يفرقون بين: {تَدَّعونَ} وبين {تَدْعونَ}.

وقال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتم بِه تَدَّعونَ} صدق اله
العظيم، فتعالوا ل يعلِّمم الإمام المهدي البيان لما لم تحيطوا به علماً. وقال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً

سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم، ويقصد اله تعال بهذا
الخطاب للفّار من شياطين الجن والإنس أنّهم سيعلمون ببعث الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل
الظهور فيعلمون أنّ اله قد بعث المهدي المنتظَر الذين يدّعون شخصيته ف كل عصر لأنّهم بين الحين
والآخر يبعثون عن طريق بعض الأشخاص الذين يتخبطهم مس من الشيطان فيوح إليه عن طريق

الوسواس ف الصدور أنّه هو المهدي المنتظَر وبين الحين والآخر يبعثون بمهدي منتظرٍ جديدٍ، والحمة
الخبيثة من هذا المر من قبل الشياطين هو حت إذا بعث اله المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين

فيعرض عنه البشر ويقولون: فهل هو إلا كمثل الذين (يدَّعونَ) شخصية الإمام المهدي بين الحين والآخر؟
ومن ثم يعرضون عن المهدي المنتظَر الحق من ربهم المبعوث من ربهم ف القدر المقدور ف التاب

المسطور، ونجح الشياطين بهذا المر عن الصدِّ عن اتّباع المهدي المنتظَر الحق خليفة اله عل العالمين
الإمام ناصر محمد اليمان الذي يحاور البشر عن طريق المبيوتر ف عصر الحوار من قبل الظهور، فعلم

الذين عثروا عل دعوته من شياطين البشر ف عصر الحوار من قبل الظهور أنه هو المهدي المنتظَر فسيئت
:ه تعالوكب العذاب الأليم. ولذلك قال الالعالمين ب ه سيظهره علوجوههم لما رأوه زُلفةً وعلموا أن ال
{فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم، أي هذا هو
المهدي المنتظَر الحق الذي يدَّعونَ شخصيته الذين اعترتْهم مسوس الشياطين بين الحين والآخر يبعثون
ذَا الَّذِي كنتم بِهعصر الحوار من قبل الظهور {ه ف للبشر بمهدي منتظر جديد، ولذلك قال الأنصار الحق

منهم ف عصر الحوار من قبل الظهور القول أت ف ه المهديونَ} ذلك لأن الأنصار المؤمنين بخليفة التَدَّع
قول اله تعال: {وقيل هذَا الَّذِي كنتم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم، أي هذا هو المهدي المنتظَر الحق الذي
(تَدّعونَ) شخصيته يا معشر الممسوسين بمسوس الشياطين بين الحين والآخر أيها الدجالون الاذبون، ألا

واله لو يلق الإمام المهدي بهذا السؤال إل كل استاذ بالوريوس ف اللغة العربية، ما الفرق بين:

{تَدَّعونَ}وبين {تَدْعونَ}؟ لقال إذا ذهب التشديد من عل حرف الدال أصبح المقصود من اللمة هو
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الدُعاء مثال قول اله تعال: {انَّ الَّذِين تَدْعونَ من دونِ اله عباد امثَالُم} صدق اله العظيم

[الأعراف:194].

وأما إذا وجدنا التشديد فوق حرف الدال فأصبح المقصود من اللمة هو الادعاء وليس الدُعاء، مثال قول

اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم،

ومن ثم يقول لهم الإمام المهدي فلم يا علماء الأمة تقولون عل اله ما لا تعلمون وأنتم تعلمون أنه يوجد فوق
الدال التشديد ف هذه الآية، وتعلمون أنّ المقصود هو الادعاء وليس الدُعاء، أفلا تتّقون اله ثم لا تقولون عليه

ما لا تعلمون؟ فهل أنتم موقنون؟ ألا واله ما علمت ذلك البيان نظراً لعلم ف اللغة العربية، فأنتم تتقنون
ف درست مادة النحو العرب ّالذي لديه كثير من الأخطاء الإملائية برغم أن النحو أحسن من الإمام المهدي
كثيرٍ من الصفوف ولنّ نسيتها ولا أكاد أذكر منها شيئاً واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل، ولذلك تجدون

لدي شيئاً من الخطأ الإملائ، ولنّه لا يعيب ذلك فَهم البيان المقصود، فأنتم تعلمون ما أقصد ف أي كلمة
أكتبها، والحمدُ له حت لا تون لم الحجة بل الحجة ه لخليفة اله المهدي إذ كيف يعلم البيان الحق لثير
من الآيات الغامض بيانها برغم أنّه لا يجيد النحو والإملاء، ومن ثم أفتيم بالحق وأقول اتّقوا اله ولا تقولوا
المنتظَر عل ء عليم، برغم أن ظهور المهديل شه به أنّ الم العلمه ما لا تعلمون، ومن ثم يال عل
البشر سيون بآية العذاب الأليم وذلك المقصود من قول اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ انْ كنتم

صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ويقصد موعد العذاب الذي وعدهم به محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ بإذن اله بحجارة من
نةً مارجنَا حلَيع رطمندِكَ فَاع نم الحق وـذَا هانَ هنْ كذْ قَالُواْ اللهم ااكوكب العذاب الأليم، ولذلك قالوا: {و

السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله العظيم [الأنفال:32].

ويقصدون كسف الحجارة من كوكب العذاب الذي وعدهم به محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله
وسلّم‐ بأمر اله، ولذلك قالوا: {او تُسقطَ السماء كما زَعمت علَينَا كسفًا} صدق اله العظيم [الإسراء:92].

ولذلك قال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ انْ كنتم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه وانَّما انَا
نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ومن ثم نأت لقول اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتم بِه تَدَّعونَ}

صدق اله العظيم؛ فهنا يقصد بعث المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل أن يظهره اله بالعذاب

الموعود. ولذلك قال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتم بِه تَدَّعونَ}
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صدق اله العظيم.

ولربما يود أن يقاطعن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فيقول: "بل يقصد اله رؤية العذاب بساحتهم

تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتم بِه تَدَّعونَ} صدق

اله العظيم، وذلك لأنهم سبق أن دعوا اله أن يمطر عليهم حجارة من السماء. وقال اله تعال: {واذْ قَالُواْ
اللهم انْ كانَ هـذَا هو الحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله

العظيم، وذلك هو المقصود من قول اله تعال {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي

كنتم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم".

ومن ثم يزعم هذا العالم أنه فطحول ف العلم وأنّه يأول القرآن بالقرآن؛ بل حرف اللم عن مواضعه
ل منهم تقصد موضوع وهذه فهربائية، وخلط بين هذه وهذه فالمقصودة وعجن الآيات عجناً بالمعجنة ال
موضوع برغم أنّ أي عالم لَيعلم أن هذه اللمة ف التاب تختلف بسبب التشديد فيتحول المعن إذا وضعنا

التشديد عل الدال {تَدَّعونَ} تختلف جملةً وتفصيلا عن كلمة {تَدْعونَ}، فأما اللمة ف التاب

موهعفَاد مُثَالما ادبع هونِ الن دونَ متَدْع نَّ الَّذِينا} :ه تعالتقصد الدُعاء مثال قول ال فه {َونتَدْع}
فَلْيستَجِيبواْ لَم انْ كنتم صادِقين} صدق اله العظيم [الأعراف:194].

وأما اللمة ف التاب {تَدَّعونَ} فه تقصد الادعاء وليس الدُعاء، ومن ثم يتبين لم المقصود من قول

اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم.

وها هو الإمام المهدي زُلفةً من الظهور لأنّه لا يزال ف عصر الحوار من قبل الظهور يخاطب البشر
المتحضر عبر وسيلة المبيوتر الإنترنت العالمية ليعلن للبشر أنّهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البر،

فهل أنتم موقنون؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

09:58 صباحاً
ــــــــــــــــــــــــ

( رد المهدي المنتظَر إل خطيب المنبر )
لن اله أراد أن يبين لعباده بأن ليس برهان الخلافة هو نوعية الخلق ..

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة ولن ليطمئن قلب: ولدت مقلداً كغيري لمذهب رأته الدولة ولا تطبقه
بصلاة الناس وأاتم بأإمتهم ال المذهب اشعري العقيدة اصل امد ليس ببعيد فانا مال بحذافيره، وال

ان بدت ف الافق ان المسلمون ليسو كلهم عل كلمة واحدة وهو نص حديث من لاينطق عن الهوى
محمد الهادي البشير صلوات اله وسلامه عليه وعل آله الطيبين الطاهرين ماتلازم الجديدان ونبوءته
ء من حوليم فأصبح وكل شاختلاف الامة من بعده وماوافقها من آي الذكر الح ف هو وأم بأب
يحتاج ال تدقيق وعرض عل القرءان والسنة ويحتاج الامر ال الدليل والحجة فتارة اجد ضالت عند
العالم الفلان وأخرى عند المجدد الفلان وتختلط الامور ويتشتت الفر وتأخذن الحيرة ال مالايعلم
قراره الا اله سبحانه وتعال اريد منم حفظم اله تعال ونصركم ان تجيبون ف حيرت وأن تأخذوا
بيدي لجادة الصواب مع العلم بأنن حطيب لمسجد ومحب لرسول اله صل اله عليه وسلم وعترته

الطاهرين أفيدونا مأجورين والسلام عليم ورحمة اله وبركاته

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين النب الأم الأمين وآله الطيبين الطاهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين..

سلام اله عليم حبيب ف اله أحد مشايخ المسلمين وخطيب المنبر ف أحد بيوت اله ورحمة اله عليك وآل بيتك وجميع
ليصل والملأ الأعل م الإمام المهديعلي طاولة الحوار ويصل ف رمالمنتظَر كضيفٍ م المسلمين، ويرحب بك المهدي
عليم رب العالمين أن يغفر اله لجميع المسلمين ويريم الحق المستقيم ليخرجم من الظلمات إل النور وكان بالمؤمنين
رحيماً تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اذْكروا اللَّـه ذِكرا كثيرا ﴿٤١﴾ وسبحوه برةً واصيً ﴿٤٢﴾ هو الَّذِي
يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ ۚ وكانَ بِالْمومنين رحيما ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

ويا حبيب ف اله خطيب المنبر الباحث عن الحق ف طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل
الظهور، رحب بك اله والمهدي المنتظَر وجميع الأنصار السابقين الأخيار من أول الألباب خير الدَّواب ف محم التاب هم
الذين يعقلون فيستخدمون عقولهم الت أنعم بها اله عليهم ليتدبروا القول تدبر العقل بالمنطق الفري فيستمعون القول من قبل
للعقل والمنطق ومن ثم قنعةه ممن رب بصيرة ه علسبيل ال لا يظلموا أنفسهم إن كان يدعو إل الداعية حت موا علأن يح
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ينظروا هل ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم؟ ومن ثم يتبعون القول الحسن الحق من ربهم، أولئك هم الذين هدى اله من
عباده ف كل زمانٍ ومانٍ، وكذلك نُبشّر أول الألباب من هذه الأمة ممن أعثرهم اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر

:ه تعالهم، تصديقاً لقول المن رب الحق موا من قبل أن يسمعوا منطق بيانه بأنهم سيهتدون إلالحوار من قبل الظهور فلم يح
{فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾}

صدق اله العظيم [الزمر].

وما دمتم وجدتم الفتوى من اله عن سر الذين هدى اله من عباده ف كل زمانٍ ومانٍ وأفتاكم عن سر هداهم أنهم الذين
يتفرون ف القول فيستخدمون عقولهم، إذاً الذين لم يهتدوا إل الحق ف كل زمانٍ ومانٍ هم الذين لا يستخدمون عقولهم

ويتّبعون الذين من قبلهم الاتِّباع الأعم من غير تفر ولا تدبر، ولذلك تجدون الفتوى منهم ف علم الغيب عن سبب عدم هداهم
إل الحق فتجدون أنه عدم التَّفر بالعقل. وقال اله تعال: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾}

صدق اله العظيم [الملك].

ومن ثم ننظر لفتوى اله بالحق عن بعث النار وسبب دخولهم فيها بغير ظلم من ربهم فتجدون أنهم الذين لا يستخدمون عقولهم.
 ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالوقال ال

يسمعونَ بِها ۚ اولَـٰئكَ كانْعام بل هم اضل ۚ اولَـٰئكَ هم الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

:ه تعالوالباطل، وقال ال زوا بين الحقه عليهم ليميأنعم بها ال رون بعقولهم التتاب هم الذين لا يتفال الدواب ف إذاً أشر
{انَّ شَر الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [الأنفال:22]، ولذلك قالوا: {وقَالُوا لَو كنَّا

نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾}.

ويا أيها الضيف الريم، إنّن الإمام المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين، وأقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم
تستخدم عقلك ل ك حتمن رب المنتظَر الحق العرش العظيم أنك لن تتبع المهدي السماوات والأرض وما بينهما ورب رب
تُميز بين الحق والباطل، فإذا تدبرت وتفرت ف بيانات الإمام ناصر محمد اليمان الذي يفت أنه المهدي المنتظَر خليفة اله
ف الأرض فلا بدّ أنَّ اله الذي خلقه فاختاره ليون خليفة ربه فحتماً سوف يزيده بسطةً ف العلم عل من استخلفه اله عليهم
كما زاد آدم خليفة اله بسطةً ف العلم عل الملائة الذين كانوا يريدون أن يون لهم الخيار ف اختيار خليفة اله ويرون أنهم
هم الأحق بهذا التريم من غيرهم لونهم يسبحون بحمد اله ويقدسون له الليل والنهار وهم لا يسأمون، وقال اله تعال: {واذْ
نُقَدِّسدِكَ ومبِح حبنُس ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسن يا ميهف لعتَجيفَةً ۖ قَالُوا اضِ خَلرا ف لاعج ِّنا ةئَلْمكَ لبر قَال

لَكَ ۖ قَال انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

بمعن لستم بأعلم من ربم حت يون لم الخيار ف اصطفاء خليفة اله؛ بل اله يخلق ما يشاء ويختار خليفته من خلقه ولا
يشرك ف حمه أحداً. تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما

يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

أنفسهم من أن يصطف هم وأخذتهم الغيرة علانتهم عند ربتهم مونهم غرة المقربين لالملائ ء عله شنفس ال وكان ف
اله خليفةً له من غير الملائة فتجرأوا إل ما لا يحق لهم وتعدّوا حدودهم فيما ليس لهم الخيرة فيه ولم يشاورهم اله ف شأن
اختيار خليفته ف الأرض بل قال اله تعال: {فَاذَا سويتُه ونَفَخْت فيه من روح فَقَعوا لَه ساجِدِين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم
ِّنا لَكَ ۖ قَال نُقَدِّسدِكَ ومبِح حبنُس ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسن يا ميهف لعتَجهم: {قَالُوا ارب هم عل[الحجر]، وكان رد
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اعلَم ما  تَعلَمونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وصار ف نفس اله شء من ملائته المقربين فهم ليسوا بأعلم من ربهم، فأسر اله ذلك ف نفسه ولم يبدِه لهم حت أقام
الحجة عليهم أنهم ليسوا بأعلم من اله سبحانه؛ بل اله هو من يختار خليفته من خلقه ومن ثم يزيده بسطةً ف العلم عل من

ينادِقص نتُمن كا ءـٰوه اءمسبِا وننبِىا فَقَال ةئَالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسا مآد لَّمعو} :ه تعالاستخلفه عليهم، وقال ال
﴿٣١﴾} [البقرة]، حت إذا سمع الملائة القول الموجه إليهم: {ان كنتُم صادِقين} ومن ثم أدرك الملائة أنه صار ف نفس

ربهم شء منهم وعلموا أنهم تجاوزوا حدودهم مع ربهم فيما ليس لهم فيه من الأمر شء، ومن ثم تابوا فأنابوا معترفين بخطئهم
يملالْع نتنَّكَ اتَنَا ۖ الَّما عم لَنَا ا لْمع  َانَكحبهم عن نقص العلم، ولذلك: {قَالُوا سهم فسبحوا ربأنهم ليسوا بأعلم من رب

الْحيم ﴿٣٢﴾} [البقرة].

ومن ثم أراد اله من آدم أن يقيم برهان الخلافة عليهم بالحق أنه زاده بسطةً ف العلم عل من استخلفه عليهم: {قَال يا آدم انبِىهم
بِاسمائهِم ۖ فَلَما انباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم غَيب السماواتِ وارضِ واعلَم ما تُبدُونَ وما كنتُم تَتُمونَ

﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

بمعن أنم لستم بأعلم من اله الذي يخلق ما يشاء ويختار ويزيده بسطةً ف العلم عل من استخلفهم عليهم سبحانه، حت إذا
أقام خليفة اله آدم الحجة عل الملائة أنّ الذي اصطفاه قد زاده بسطةً ف علم التاب عل من استخلفه عليهم لتون بسطة

العلم ه برهان الخليفة والإمام للناس ف كل مانٍ وزمانٍ، وحت إذا أثبت خليفة اله آدم أنّه أعلم من الملائة لأن الذي
اصطفاه قد زاده بسطةً ف العلم عليهم، وحت إذا أقام خليفة اله الحجة عل الملائة ف بسطة العلم فمن ثم جاء الأمر من

اله إل ملائته: {واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس اب واستَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم
[البقرة].

وكذلك إبليس سبب فتنته هو البر بسبب الغيرة عل نفسه بغير الحق وعل عالَمه من الجن؛ لم لَم يختر اله خليفته من الجن؟
قَال} :ه تعالآدم. وقال ال الخلق عل م ما سبب عدم سجوده لآدم عليه الصلاة والسلام وأنه التفاخر فن له أن يبيوأراد ال

يا ابليس ما منَعكَ ان تَسجدَ لما خَلَقْت بِيدَي ۖ استَبرت ام كنت من الْعالين ﴿٧٥﴾ قَال انَا خَير منْه ۖ خَلَقْتَن من نَّارٍ
وخَلَقْتَه من طين ﴿٧٦﴾} [ص].

ه تعاله آدم سجوداً لأمر الان من المفروض أن يخضع ويطيع خليفة اله آدم ‐ فخلق ال ه أمره ‐ بغض النظر ممن الول
وإنما طاعة الخليفة ه سجود لأمر اله. وقال اله تعال: {قَال ما منَعكَ ا تَسجدَ اذْ امرتُكَ ۖ قَال انَا خَير منْه خَلَقْتَن من نَّارٍ

وخَلَقْتَه من طين ﴿١٢﴾} [الأعراف].

ولن اله أراد أن يبين لعباده أن برهان الخلافة ( ليس هو ف نوعية الخلق ) فقد خلق الملائة من النور والجان من النار ومن
ثم خلق له خليفة من طين الذي تدوسه الأقدام؛ ل يعلِّم عباده أنّ الدرجات وبرهان الخلافة هو ف بسطة العلم؛ ل يعلِّم بذلك
الأجيال ف الجن والإنس أن برهان الخليفة والإمام للناس هو ف بسطة العلم من أول خليفة آدم عليه الصلاة والسلام إل خاتم

خلفاء اله أجمعين الإمام المهدي المنتظَر.

وكذلك الإمام طالوت عليه الصلاة والسلام، فقد أفت بن إسرائيل نبيهم أنه ليس له من الأمر شيئاً ف اصطفاء الإمام طالوت
ملَه قَالو} :ه تعالإسرائيل. وقال ال بن اً عللون إماماً ومأن ي برغم أنّ نظريتهم أنهم يرون بأنَّ أحد الأغنياء منهم هو أحق
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الِ ۚ قَالالْم نةً معس توي لَمو نْهلْكِ مبِالْم قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّنا ۚ قَالُوا الم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب نَّ اللَّـها مهنَبِي
انَّ اللَّـه اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم ۖ واللَّـه يوت ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٤٧﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

إذاً؛ يا أيها الضيف الريم أحد خطباء بيوت اله فهل ترى بعد هذا البرهان برهاناً ف ناموس خليفة اله المصطف للناس
خليفة له عليهم وإماماً للناس؟ إنّ اله هو الذي يتولّ اختيار الإمام للناس ويزيده بسطةً ف العلم عليهم ليحم بينهم فيما

كانوا فيه يختلفون ف الدين ويحم بما أنزل اله ولا يخاف ف اله لومة لائم ويقيم حدود اله ف محم كتابه الت تمنع ظلم
الإنسان عن أخيه الإنسان ومن ثم يعيش الناس بسلام آمنين. وتبين لك من خلال هذا البيان أن ليس لملائة الرحمن المقربين

والجن والإنس من الأمر شء ف اختيار خليفة اله من دونه؛ بل الأمر له وحده يخلق ما يشاء ويختار. تصديقاً لقول اله
تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم

[القصص].

ولن الشيعة والسنة تجرأوا فيما لا يحق لهم وتجاوزوا حدودهم واختاروا خليفة اله من دونه وكأنّهم أعلم من اله! فأما الشيعة
فاختاروه قبل أكثر من ألف عام وآتوه الحم صبياً ولم نجد مما آتوه من العلم شيئاً ولم نجد له أي أثر؛ لأنهم ليسوا بأعلم من

اله سبحانه الذي يخلق ما يشاء ويختار فيزيده ببرهان الخلافة والإمامة بسطةً ف العلم عل كافة علمائه ف عصره.
وكذلك أهل السنة والجماعة فهم يعتقدون بغير الحق أنهم هم من يعرفون الإمام المهدي بشأنه فيهم فيقولون له يا فلان إنك أنت
عقيدتهم ف فهذه ه !ر بايعوه كرهاً وهو صاغره بعثه واصطفاه خليفة له عليهم، فإذا أنر أن الالمنتظَر، شرط أن ين المهدي
اختيار المهدي المنتظَر مخالفة للناموس ف التاب عن فتوى اختيار خليفة اله ف الأرض الذي جعله اله للناس إماماً وإنا
لصادقون فأقيم الحجة عليم بالبرهان المبين من محم كتاب اله القرآن العظيم الذي لا يأتيه الباطل من بين يديه ف عصر
تنزيله لتحريفه ولا من بعد موت رسوله هدى ورحمة لقوم يؤمنون، ولمن حاجن ف ناموس اختيار خليفة اله من بعد ما

علمن رب ف محم كتابه عن ناموس اختيار خليفة اله ف الأرض ومن ثم أقول لمن حاجن ف ذلك: {قُل هاتُوا برهانَم انْ
كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111]

وليس البرهان هو من عند أنفسم اجتهاداً منم حسب رأيم ونظرياتم؛ بل البرهان هو من الرحمن فتستنبطون لنا سلطان
ا نتُمنْ ااو الظَّن ونَ ان تَتَّبِعلَنَا ۖ ا وهفَتُخْرِج لْمع نم مندَكع له قُل} :ه تعالم كتابه. تصديقاً لقول الالعلم من مح

تَخْرصونَ ﴿١٤٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولربما يود أن يقاطعن علماء السنة والجماعة فيقولون: "لدينا علم نخرجه لك يا ناصر محمد اليمان وه رواية عن الرسول ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن الإمام المهدي لا يقول أنه الإمام المهدي كونه لا يعلم أنه الإمام المهدي خليفة اله المنتظَر؛ بل
علماء الأمة سيعرفونه ف قدره المقدور ف التاب المسطور فيصطفونه من بين البشر ويقولون له إنك أنت المهدي المنتظَر

م الإمام ناصر محمد اليمانعلي يرد البيعة كرهاً". ومن ثم المنتظَر ومن ثم يجبرونه عل أنه هو المهدي ر كونه لا يعلموهو ين
وأقول: فهل أنتم أعلم من اله سبحانه حت تصطفوا خليفة اله من دونه؟ {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله

العظيم [البقرة:111]. ولذلك قال اله تعال لملائته المقربين خيراً منم: {انبِىون بِاسماء هـولاء ان كنتُم صادِقين} صدق اله
تاب فم المح ؟ والجواب تجدونه ف{ينادِقص نتُمن كا} :ته المقربينلملائ ه تعالم لا تعلمون لماذا قال الالعظيم، أم أن
 ام لَمعا ِّنا لَكَ ۖ قَال نُقَدِّسدِكَ ومبِح حبنُس ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسن يا ميهف لعتَجقلب وذات الموضوع: {قَالُوا ا
تَعلَمونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم. ويا سبحان اله العظيم وكأنهم أعلم من اله حت يردوا بهذا الرد عل ربهم. ولذلك قال
اله تعال: {قَال انِّ اعلَم ما لا تَعلَمونَ} صدق اله العظيم، أي لستم بأعلم من اله حت تصفوا ربم بخطأ الاختيار سبحانه



23-08-2010 رد المهدي المنتظر إل خطيب المنبر: لن اله أراد أن يبين لعباده بأن ليس برهان اـ...  297

n-ye.me/7082 1320/1831

وتعال علواً كبيراً. وقال اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ
﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص:68].

:ه تعاله من دونه. ولذلك قال الاختيار خليفة ال قربين من الأمر شيئاً فة الرحمن المولا لملائ فليس للإنس ولا للجن
{وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم.

ولربما الذين يبالغون بغير الحق ف ملائة الرحمن المقربين يود أحدهم لو يقاطع ناصر محمد اليمان، ويقول: "اتق اله أيها
عليهم الإمام المهدي يرد ة الرحمن بالخطأ بل هم معصومون لا يخطئون أبداً"، ومن ثمالمزعوم الذي يصف ملائ المهدي

المنتظَر الحق من ربهم وأقول: إذاً اله ف نظركم هو الذي أصبح مخطئاً ف حق ملائته بقوله تعال: {انبِىون بِاسماء هـولاء
ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم، أفلا تسألون أنفسم لماذا قال اله تعال لملائته: {ان كنتُم صادِقين}؟ وذلك يعن أن
الملائة عليهم الصلاة والسلام قد أخطأوا ف شء فلم يونوا صادقين بقولهم فيه. فما هو هذا الشء؟ ومن ثم تجدوه أنه

قولهم لربهم: {قَالُوا اتَجعل فيها من يفْسدُ فيها ويسفكُ الدِّماء ونَحن نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ قَال انِّ اعلَم ما لا تَعلَمونَ} صدق
اله العظيم، وقد غفر اله لملائته ما حدث منهم بغير قصدٍ منهم فهم يعلمون أنه لا يتصف بالعصمة المطلقة من الخطأ إلا اله
رب العالمين فتذكروا وأنابوا وسبحوا ربهم: {قَالُوا سبحانَكَ  علْم لَنَا ا ما علَّمتَنَا ۖ انَّكَ انت الْعليم الْحيم ﴿٣٢﴾} [البقرة].

ولن الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون ستجدونهم يبالغون ف ملائة الرحمن والأنبياء والمرسلين والأئمة الصالحين
فاعتقدوا أنهم جميعاً معصومون من الخطأ وبالغوا فيهم بغير الحق فجعلوا اله حصرياً لهم من دونهم فهم ينتظرون شفاعتهم

لهم بين يدي اله، وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ولن أشهدُ اله أن الإمام المهدي خليفة اله المصطف بالحق أعترف أنه لربما كلَّت يد الملك عتيد لثرة ما كتب من
أخطائ البشرية كما تخطئون فأنبت إل رب فتاب عل وهدان فوهب ل حماً وعلماً فألحقن بالصالحين، وأرجو من اله
التثبيت لقلب عل الصراط المستقيم الذي بينه اله ف محم القرآن العظيم إل يوم الدين فيجعل قلب معتصماً بحبل اله

القرآن العظيم الذي يحي القلوب الميتة؛ الذين استجابوا للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {يا
ايها الَّذِين آمنُوا استَجِيبوا للَّـه وللرسولِ اذَا دعاكم لما يحيِيم ۖ واعلَموا انَّ اللَّـه يحول بين الْمرء وقَلْبِه وانَّه الَيه تُحشَرونَ

﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

ويا علماء الإسلام وأمتهم، اتقوا اله فاسمعوا وأطيعوا واستجيبوا لدعوة الاحتام إل اله وحده لا شريك له فيما كنتم فيه
هلَياو لْتكتَو هلَيع بر اللَّـه مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالم. تصديقاً لقول الدين تختلفون ف

انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

وما عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم اله بينم من محم كتابه فتدرك الحم الحق عقولُم
فتعلم أنه الحم الحق لا شك ولا ريب فلم يجعل اله الإمام المهدي مثلم يفت ف المسألة الدينية ومن ثم يقول: واله أعلم،
فيزعم أنها قد برئت ذمته أن يفت بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ومن ثم يقول: واله أعلم فإن أصبت فمن اله وإن

أخطأت فمن الشيطان! وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ بل أحم بينهم بالحق من رب العالمين لا شكّ ولا ريب، فلا نسبية
ف الدين تحتمل الصح وتحتمل الخطأ، فلا تقولوا عل اله ما لا تعلمون أنه الحق من رب العالمين لا شكّ ولا ريب كما ترون

أحام ناصر محمد اليمان ف بعض ما قد بينت لم الحم فيه ومن ثم تجدون أنه الحم الحق من رب العالمين فلن
تستطيعوا أن تنرونه أبداً إلا أن تعرضوا عن كتاب اله وذلك لأن آتيم بالحم الحق من محم كتاب اله لتعلموا أنّ ناصر

محمد اليمان ليس من الذين يتّبعون الظن ويفتون ف الدين وهم لا يزالون مجتهدين ولم يتوصلوا إل الحق المبين، فهذا محرم
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عل العالم ف دين اله أن يقول عل اله ما لا يعلم أنه الحق من اله لا شكّ ولا ريب.
وكيف تستطيعون أن توقنوا أنه الحق من رب العالمين ما لم ين من محم كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف

والتزييف إل يوم الدين حجة اله عل العالم وحجة العالم عل طالب العلم؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ
ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

وذلك حت لا تون لم الحجة يوم الدين يوم يقوم الناس لرب العالمين أنزل اله إليم كتابه القرآن العظيم لتتبعوه وحفظه من
التحريف إل يوم الدين، وقال اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان تَقُولُوا انَّما
انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ

منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى ورحمةٌ ۚ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ
عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ألا واله لن يتّبع الذكر المحفوظ من التحريف ويفر بما خالف لمحمه سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة
عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعاله واتَّبعوا حديثه المحفوظ من التحريف فبأي حديثٍ بعده يؤمنون؟ وقال الة إلا الذين اتقوا الالنَّبوي

الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

وليس معن ذلك أن أكفر بالأحاديث والروايات عن النَّب عليه الصلاة والسلام فلن أكفر إلا بما ورد إلينا مخالفاً لمحم كتاب
اله القرآن العظيم فيف أتّبعه وأكذّب بالحق من رب المحفوظ من التحريف؟ إذاً الحديث المفترى حتماً سنجد بينه وبين

محم التاب اختلافاً كثيراً، وما كان محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ يقول بما ليس له به علم من اله فما
ينطق عن الهوى بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، غير أنّ أحاديث البيان ف السنة النَّبوية ليست محفوظةً من التحريف
ولذلك جعل اله حديثه المحفوظ من التحريف هو المرجع لأحاديث رسوله الت لم يعدكم اله بحفظها من التحريف فما

اختلفتم فيه فاعرضوه عل محم التاب فإذا كان الحديث النَّبوي ف السنة مفترى ليس من عند اله ورسوله فحتماً تجدون
بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً كون الحق والباطل نقيضان لا يتفقان، وبذلك الناموس تستطيعون أن تشفوا الأحاديث
:ه تعالة ليست محفوظة من التحريف. وقال النة النَّبويه عليه وآله وسلّم ‐ كون أحاديث السال ّصل ‐ ذوبة عن النَّبالم
َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}
اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا

لَوۗو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءج
فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} [النساء].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان المؤمنين الإمام المهدي الدين الذليل عل أخو المسلمين ف

_______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

13 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
23 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

07:58 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7073

ـــــــــــــــــــــ
الرد المختصر من محم الذِّكر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
أخ الريم، سلام اله عليم ورحمته وبركاته، وكان سؤالك هو اقتباس من بيان الإمام ناصر محمد

اليمان بما يل باللون الأحمر:

إقتباس

ويا معشر الشياطين وعل رأسهم إبليس ليس أن الإمام المهدي المنتظَر لا يريد من اله أن يهديم أجمعين

ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان بقول اله تعال: {وما خَلَقْت الجن والإنس ا ليعبدُونِ} صدق اله

العظيم [الذاريات:56].

تاب فم المح الشيطان إبليس؟ والجواب تجدونه ف ينتم فصيلة أي والسؤال الذي يطرح نفسه: فإل
قول اله تعال: {واذْ قُلْنَا للْملائة اسجدُوا لآدم فَسجدُوا الا ابليس كانَ من الْجِن} صدق اله العظيم

[الهف:50].

إذًا إبليس من عباد اله، فما خلقه اله إلا ليعبد اله وحده لا شريك له ومثله كمثل عباد اله من الجن، ومن
جنس جميع الذين أسرفوا عل لوالإنس ومن ك كافة عبيده من الجن م كتابه إلحم ه فثم نادى ال

أنفسهم مهما كان إسرافهم بما فيهم الشياطين لأنهم كذلك من عباد اله وليس أنّهم آلهة من دونه سبحانه؛ بل
كذلك من عباد اله ويشملهم النداء إل رحمة اله إذا تابوا وأنابوا ولم ييأسوا من رحمة اله فسوف يجدون
لهم ربا غفورا رحيما يغفر الذنوب جميعا مهما كانت ومهما كثرت، ولم يقل اله تعال يا معشر الجن الذين

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7073
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7073
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أسرفوا عل أنفسهم، ولم يقل يا معشر الإنس؛ بل لم يحدد الجنس؛ بل جعل اله النداء يشمل كافة عباد اله
قُل} :ه تعاله، وقال الل جنسٍ بما فيهم إبليس الشيطان الرجيم كونه من عباد الوالإنس ومن ك من الجن
الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي
نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر
َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام

ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم
تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿

سلَيةٌ ۚ ادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك ى الَّذِينتَر ةاميالْق موي٥٩﴾ و﴿ رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه
ف جهنَّم مثْوى لِّلْمتَبرِين ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ه ما لا يعلمون يريدون أن يفتوا أنّ هذا النداء لا يشمل إبليس وشياطين الجنال ما الذين يقولون علولرب
والإنس، ومن ثم نرد عليه بالحق ونقول: فهل جعلتهم آلهة من دون اله سبحانه؟ أفلا تعلم لو أنّك تخرجهم عن
النداء أنك ستنفيهم أن يونوا من عباد اله وكأنّهم آلهة مع اله، سبحانه! بل هم من عباد اله ويشملهم النداء

لأنّهم من عباد اله سبحانه. وقال اله تعال: {ان كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمـٰن عبدًا
﴿٩٣﴾ لَّقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ومن عباد اله إبليس وشياطين الجن والإنس، ولذلك فهو يشملهم الدّاع من اله لمن أراد رحمته ولم
 هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعاله أنّه لن يغفر له، ولذلك قال اليستيئس من رحمة ال
مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م

لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو
ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان
ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتك
رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو
{﴾٦٠﴿ رِينبَتى لِّلْمثْوم نَّمهج ف سلَيةٌ ۚ ادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك ى الَّذِينتَر ةاميالْق موي٥٩﴾ و﴿

صدق اله العظيم [الزمر].

أم تريدن أن أجعلهم يستيئسون من رحمة اله؟ ولنّك لن تغن عن من اله شيئاً؛ بل أدعو عباد اله جميعاً
بما فيهم شياطين الجن والإنس أن لا يقنطوا من رحمة اله، وأفتيهم بالحق أنّ من تاب إل اله متاباً ليجد
ءه الذي وسع كل شه متاباً لوسعته رحمة الال إبليس لو يتوب إل ء حتل شه وسعت كأن رحمة ال
رحمةً وعلماً سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً، ودعوة الإمام المهدي إل الرحمة والتوبة والإنابة
واتِّباع الحق من ربهم تشمل كافة عبيد اله من الجن والإنس ومن كل جنسٍ، فيف لا أرجو لهم الهدى



23-08-2010 الرد المختصر من محم الذكر..  298

n-ye.me/7113 1324/1831

وتمنيت لو أنّ اله يهدي كافة عباده من الجن والإنس ومن كل جنسٍ، ولن مشلة الشياطين ه اليأس
من رحمة اله فظنّوا أنّ اله لن يغفر لهم أبداً مهما تابوا ومهما أنابوا ولذلك يسموا بالمبلسين من رحمة اله

فظلموا أنفسهم، ولن الإمام المهدي يفتيهم بالحق أنّ سبب ظلمهم لأنفسهم هو اليأس من رحمة اله لو
يدركون هذا لتابوا وأنابوا إل ربهم ثم يجدون رحمة اله وسعت كل شء. تصديقاً لقول اله تعال: {ربنَا
وسعت كـل شَء رحمةً وعلْماً فَاغْفر للَّذِين تَابواْ واتَّبعواْ سبِيلَكَ وقهِم عذَاب الْجحيم} صدق اله العظيم

[غافر:7].

فتدبروا يا معشر الشياطين القول الحق من ربم، ومن ثم لا تجدون أنّ بينم وبين رحمة اله إلا أن تتوبوا
فتتّبعوا سبيل الحق، أم إنّم لا تعلمون القول الحق: {ربنَا وسعت كـل شَء رحمةً وعلْماً}؟ أليست الشياطين

ذَابع هِمقبِيلَكَ وواْ سعاتَّبواْ وتَاب لَّذِينل رفَاغْف} :ه؟ ثم انظروا للقول الحقء من خلق الش لا من كشيى
الْجحيم} صدق اله العظيم [غافر:7].

إذًا ليس بينم وبين رحمة اله إلا التوبة إل اله واتباع سبيل الحق إل ربم ثم يغفر اله ذنوبم يا عباد اله
مهما كانت ومهما تون. تصديقًا لقول اله تعال: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا علَ انفُسهِم  تَقْنَطُوا من

رحمة اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه يغْفر الذُّنُوب جميعا ۚ انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من
ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لقَب

نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس
﴾٥٩﴿ رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك
ويوم الْقيامة تَرى الَّذِين كذَبوا علَ اللَّـه ۇجوههم مسودةٌ ۚ الَيس ف جهنَّم مثْوى لِّلْمتَبرِين ﴿٦٠﴾} صدق

اله العظيم [الزمر].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.؛ ناصر محمد اليمانأخوكم؛ الإمام المهدي

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
24 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

07:42 صباحاً
_________

إنّما الصلوات غير المفروضات ه صلوات نوافل ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
الصلاة النافلة، ولا تسم بل ه تاب صلاة اسمها صلاة الضحال ه فيك، وليس فريم بارك الال أخ
بوقتٍ معين؛ بل حين تتهيأ نفسياً لذلك فلم يعد يشغل بالك عمل تريد فعله وصرت بوقت فراغ فهنا أنت مهيأ

؛ بل هة بميقاتٍ معلومحسب وقت فراغك لأنّها ليست فرضي ة، وهاً للقيام بصلاة النافلة الطوعينفسي
:ه تعالربك. تصديقاً لقول ال ة حسب وقت فراغك ومن ثم ترغب إلطوعي

{فَاذَا فَرغْت فَانصب ﴿٧﴾ والَ ربكَ فَارغَب ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الشرح].

غير أنّ نافلة الليل ه أشدُّ وطا عل القلب ف خلوتك مع ربك لتذكر اسم ربك فتتبتّل إليه تبتيلا، وكذلك لك
.أي وقت فراغ ف النهار سبحاً طويلا ف

أما تحديد النافلة بوقتٍ معلوم فلم أجد ذلك ف كتاب اله وه بدعةٌ لون لم أجد ميقات صلاة النافلة
معلوماً ف محم كتاب اله القرآن العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. حمد اليمانناصر م أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

14 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
24 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

07:23 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7103

ــــــــــــــــــ
الاجتهاد هو أن تجهد نفسك فتبحث عن الحق حت إذا عثرت عليه بعلم وسلطانٍ مبين فمن ثم تبينه للعالمين

فتهديهم به ..

إقتباس

hussain المشاركة الأصلية كتبت بواسطة
ف الوقت الحاضر لا يهمن ان تاب ابليس او لا ولم مايهمن هوة موضوع قرأتة عن الصلاة انت تقول انة لايوجد صلاة
ان كل الذي نحنوا نعملة من صلاة وصوم غير صحيح وانة كلة تعب ف ة لم يصليها هذا يعنظهر وعصر وان رسول ال

الفاض ارجوا الفائدة

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
السلام عليم ورحمة اله وبركاته، فاتّق اله أخ الريم ولا تقُل عل الإمام ناصر محمد اليمان ما لم يقُلْه وذلك لأنّ لم أنفِ

فرض صلاة الظهر والعصر؛ بل أثبتناهم من محم كتاب اله؛ بل أثبتنا جميع الصلوات الخمس المفروضات ف الليلة واليوم
أخ يف تريد أن تعلم الحقر! إذاً فلف نفسك للقراءة والتدبر والتفُأنّك لم ت ر بمعنأنّك لم تقرأ وتتدبر وتتف ن يبدو لول

مرككَ ابرو ا2﴾ اقْر﴿ لَقع نانَ منْسا 1﴾ خَلَق﴿ كَ الَّذِي خَلَقبر مبِاس ااقْر} :ه تعالريم؟ فتذكر قول الال

﴿3﴾ الَّذِي علَّم بِالْقَلَم ﴿4﴾ علَّم انْسانَ ما لَم يعلَم ﴿5﴾} صدق اله العظيم [العلق].

فتدبر وتفر ف البيان الحق للذِّكر إن كنت تبحث عن الحق وتريدُ اتِّباعه، فاجتهد وليس الاجتهاد أن تقول
عل اله ما لا تعلم؛ بل الاجتهاد هو أن تجهد نفسك فتبحث عن الحق بجدٍ حت إذا عثرت عليه بعلم وسلطان
مبين من رب العالمين، ومن ثم تبينه للعالمين فتهديهم به إل الصراط المستقيم. فتدبر البيان الحق للذّكر

للمهدي المنتظَر الحق من ربك وحم عقلك يفتيك بالحق اليقين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7103
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7103
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

___________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

14 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
24 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

02:18 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

URL]/][لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]["URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7088]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7088

ـــــــــــــــــــــــ
فتوى الإمام المهدي إل كافة الذين لعنهم اله وملائته والناس أجمعين فندعوهم إل التوبة إل ربهم ليغفر

لهم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار
للحق ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين،

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ويا معشر السائلين الذين أخذتهم الدهشة من دعوة الإمام المهدي إل شياطين الجن والإنس، ويعظهم أن
يتوبوا إل اله متاباً فيجدون لهم رباً رحيماً غفوراً وسع كل شء رحمةً وعلماً، ومن ثم ألق إل الإمام

المهدي أحدُ الأنصار السابقين الأخيار سؤالا ويقول فيه:

إقتباس

"كيف يتقبل اله توبة الذين حلّت عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين وقد كتبهم اله من أصحاب
الجحيم؟".

مَسا رغَي تَغبن يمو} :ه تعالم كتابه. وقال الحباشرةً من مه ممن ال بالفتوى الحق عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم

دِينًا فَلَن يقْبل منْه وهو ف اخرة من الْخَاسرِين ﴿٨٥﴾ كيف يهدِي اللَّـه قَوما كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ
نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  اللَّـهو ۚ نَاتيالْب مهاءجو قح ولسالر

والْمَئة والنَّاسِ اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا
من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

http://[https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7088
http://[https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7088
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7088
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فلا أظن هذه الآيات المحمات البينات تحتاج إل تفسيرٍ أو تأويل؛ بل ه فتوى من اله صريحةٌ فصيحةٌ
حت لا تون لهم الحجة بين يدي اله فيقولون: "إنّ سبب اليأس من رحمته كونه قد حلّت عليهم لعنة اله
وملائته والناس أجمعين". ولذلك استمروا ف الإسراف عل أنفسهم لأنّ اله لن يغفر لهم ما دام قد حلّت
عليهم لعنة اله ولعنة ملائته ولعنة الناس أجمعين، وحت لا يحتج بذلك الذين أسرفوا عل أنفسهم، ولذلك
قال اله تعال: {الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم. وهذا برهانٌ
بالحق لنداء الرحمن ف محم القُرآن إل كافة عباده ف الملوت كلّه بما فيهم الذين حلّت عليهم لعنة اله
ء قدير، فإذا تابوا وأنابوا إلل شك ه علته والناس أجمعين وكتبهم من أصحاب الجحيم أنّ الوملائ

ربهم ليغفر كافة ذنوبهم جميعاً مهما كانت ومهما بلغت من الفر والفسوق والعصيان لوسعتهم رحمة اله
ه فجميع عباد ال م القرآن إلحم ء رحمةً لمن تاب وأناب تصديقاً لنداء الرحمن فش لالذي وسع ك

َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالل جنسٍ. تصديقاً لقول الوالإنس ومن ك وت الرحمن من الجنمل
َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا
ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من
نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لقَب
وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾او تَقُول لَو انَّ اللَّـه هدَان لَنت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى

نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابالْع
الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

لّه حتوت كالمل أنفسهم ف ه الذين أسرفوا عله يشمل كافة عباد الرحمة ال وبما أنّ هذا النداء إل
الذين حلّت عليهم لعنة اله وملائته والناس، ولذلك جاء البرهان الذي يؤكد ذلك من الرحمن ف محم
القرآن أنّ النداء يشمل حت الذين حلَّت عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين وكتبهم من أصحاب

الجحيم أنّهم إذا تابوا إل ربهم فأنابوا ليهدي قلوبهم ويغفر ذنوبهم ليجدوا أنّّ لهم رباً وسع كل شء رحمةً.
﴾٨٥﴿ رِينالْخَاس نم ةرخا ف وهو نْهم لقْبدِينًا فَلَن ي مَسا رغَي تَغبن يمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
مدِي الْقَوهي  اللَّـهو ۚ نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو دِي اللَّـههي فيك
 ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال
يمحر غَفُور نَّ اللَّـهوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعن بوا متَاب الَّذِين ونَ ﴿٨٨﴾ انظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي

﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

هم ويسلمون له فيتّبعون الحقرب والإنس لو يتوبون إل ه من شياطين الجنعباد ال حت عه تَسورحمة ال
من ربهم فسوف تشملهم رحمة ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ورحمت وسعت كل شَء} صدق اله

العظيم [الأعراف:156].
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إلا من أب من عباد اله ف ملوت اله من الجن والإنس ومن كل جنسٍ أن يجيب الدَّاع إل رحمة اله
وعفوه الشامل فقد برئت ذمة اله وخليفته، فلا حجة له بين يدي ربه فسوف يصل سعيراً ويدعو ثبوراً وظلم

نفسه بنفسه. تصديقاً لقول اله تعال: {ولا يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49].

فيا إبليس المبلس من رحمة اله ويا معشر جميع شياطين الجن والإنس المبلسين من رحمة اله ويا معشر
شياطين البشر من اليهود، أجيبوا داع الحق من ربم خيراً لم. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو انَّا كتَبنَا

علَيهِم انِ اقْتُلُوا انفُسم اوِ اخْرجوا من دِيارِكم ما فَعلُوه ا قَليل منْهم ۖ ولَو انَّهم فَعلُوا ما يوعظُونَ بِه لَانَ
خَيرا لَّهم واشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ واذًا تَينَاهم من لَّدُنَّا اجرا عظيما ﴿٦٧﴾ ولَهدَينَاهم صراطًا مستَقيما ﴿٦٨﴾
ۚ ينحالالصو دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نهِم ملَيع اللَّـه منْعا الَّذِين عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يمو
وحسن اولَـٰئكَ رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].

اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد بين عبيدك وعبدك خليفة اله عل عبادك بالحق الإمام المهدي ناصر محمد
.اليمان

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

___________
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- 4 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

14 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
24 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

05:54 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7097

ــــــــــــــــــــــ

تدبرٍ وتفر ف محم الذِّكر للجواب الفصل وما هو بالهزل ..

بسم اله الرحمن الرحيم ، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ويا أخ السائل الريم، هدان اله وإياكم إل الصراط المستقيم فقد جئناك بالبرهان المبين من محم
التاب ذكرى لأول الألباب أنّ اله يقبل توبة شياطين البشر الذين شهدوا أنّ الرسول حق وآمنوا بآيات

ربهم الت انزلت عليه ومن ثم أمرهم إيمانهم بالفر بالحق وهم يعلمون أنه الحق لا شك ولا ريب ويحرفون
التوراة والإنجيل من ربهم من بعد ما عقلوها ويقولون عل اله الذب وهم يعلمون ويريدون أن يطفئوا نور
نم فُونَهرحي ثُم هال مَونَ كعمسي منْهم انَ فَرِيققَدْ كو مَنُوا لمونْ يونَ اعفَتَطْما} :ه تعاله، ولذلك قال الال

بعدِ ما عقَلُوه وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:٧٥].

وقال اله تعال: {كيف يهدِي اله قَوما كفَرواْ بعدَ ايمانهِم وشَهِدُواْ انَّ الرسول حق} صدق اله العظيم [آل
عمران:٨٦].

ومن ثم تعلم أنّ الخطاب موجه للفار من شياطين الجن والإنس الذين علموا بأنّ الرسول حق وآمنوا بآيات
ربهم ثم كفروا بالحق، وليس كفرهم عن جهل منهم بل لأنهم يعلمون أنّه الحق من ربهم بل كفروا برسوله

تَابْال منَاهآتَي الَّذِين} :ه تعالمن ربهم ويعرفونه كما يعرفون أبناءهم. وقال ال وهم يعلمون أنه الحق الحق
يعرِفُونَه كما يعرِفُونَ ابنَاءهم وانَّ فَرِيقًا منْهم لَيتُمونَ الْحق وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:١٤٦].

وسبب كفرهم بالحق من ربهم بعدما تبين لهم أنّه الحق من ربهم لأنهم للحق كارهون ويريدون أن يطفئوا نور

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7097
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7097
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.لا يتخذونه سبيلا كارهون إن يروا سبيل الحق نهم للحقول ذات أنفسهم أنّه الحق ه بعدما آمنوا به فال
خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئا} :ه تعالوقال ال

عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فهل معن ذلك أنّ اله لن يقبل توبتهم ما دام حم عليهم باللعنة الخالدة؟ والجواب يتلو ذلك ف محم
التاب. وقال اله تعال: {ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [آل

عمران:٨٩].

وبالنسبة لإبليس الشيطان الرجيم فمثله كمثلهم يؤمن باله ورسله والبعث واليوم الآخر والجنة والنار ولنّه
يئس من رحمة اله بسبب ظنّه أنّ اله لن يغفر له كونه سمع اله يقول له: {وانَّ علَيكَ لَعنَت الَ يوم الدِّين}

صدق اله العظيم [ص:78].

وإنّما ذلك ف التاب، ولن اله يقبل التوبة عن عباده جميعاً دونما استثناء لمن تاب وأناب، يبرئ اله ما
ف التاب ويبدله بحسنة العفو عن العقاب الموعود إنّ رب لغفور رحيم. كمثل وعد اله لأب لهب وامرأته
حمالة الحطب فلو تابوا إل ربهم وأنابوا لما تحقق ذلك، وإنما لو ماتوا وهم عل ما هم عليه فسوف يصلون
ه يمحو ما يشاء فه والتوبة يجعل الال ن الرجوع إلتاب، ولال م فق عليه الحناراً ذات لهبٍ فيطب

التاب من العقاب.

م عليه بالعقاب فان الحه يونس عليه الصلاة والسلام فال نب ف ذلك مثلا م علولسوف أضرب ل
التاب من غير ظُلم أن يعمره اله كما سيعمر الشيطان إل يوم البعث غير أنه ف حبس الظُلمات لم

يحبس فيه قط أحدٌ، ولذلك سوف يعمر اله الحوت الذي جعله حبساً لنب اله يونس إل يوم البعث ولن
فَلَو} :ه تعاله. وقال اله وأناب ولم ييأس من رحمة الال تاب هو أنه تاب إلال ر العقاب هذا فالذي غي

انَّه كانَ من الْمسبحين ﴿١٤٣﴾ لَلَبِث ف بطْنه الَ يوم يبعثُونَ ﴿١٤٤﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

وأما قول اله تعال إل الشيطان: {وانَّ علَيكَ لَعنَت الَ يوم الدِّين} صدق اله العظيم، فهذا حم عليه
بسبب تبره وغروره بعدم السجود لخليفة اله آدم. وقال اله تعال: {قَال يا ابليس ما منَعكَ انْ تَسجدَ لما
ينط نم خَلَقْتَهنَارٍ و نم خَلَقْتَن ۖ نْهم رنَا خَيا ٧٥﴾ قَال﴿ ينالالْع نم نْتك ما تربَتسا ۖ دَيبِي خَلَقْت
َلا نرنْظفَا بر ٧٨﴾ قَال﴿ الدِّين موي َلا نَتكَ لَعلَينَّ عا٧٧﴾ و﴿ جِيمنَّكَ را فَانْهم جفَاخْر ٧٦﴾ قَال﴿
منَّهغْوِي َكتزفَبِع ٨١﴾ قَال﴿ لُومعقْتِ الْمالْو موي َل٨٠﴾ ا﴿ نْظَرِينالْم ننَّكَ مفَا ثُونَ ﴿٧٩﴾ قَالعبي موي

نممنْكَ وم نَّمهنَّ جَم ﴾٨٤﴿ قُولا قالْحو قفَالْح ٨٣﴾ قَال﴿ ينخْلَصالْم منْهكَ مادبع ٨٢﴾ ا﴿ ينعمجا
تَبِعكَ منْهم اجمعين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [ص].
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والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل لو إبليس قال رب ظلمت نفس وإن لم تغفر ل وترحمن لأكونن من
إل الأمر وحلَّت عليك لعنت ه سيقول له قُضه دعوته ويغفر له أم إنّ الالخاسرين، فهل سوف يجيب ال

يوم الدين؟ ولن إبليس لم يمت بعدُ حت لا يقبل اله توبته ولن إبليس يئس من رحمة اله وظن كما ظننتم
موي َلا نَتكَ لَعلَينَّ عا٧٧﴾ و﴿ جِيمنَّكَ را فَانْهم جفَاخْر ه لن يغفر له كونه سمع ربه يقول: {قَالأنّ ال

الدِّين(78)} صدق اله العظيم. ولن اللعنة إنما تستمر عليه من ربه وملائته والناس أجمعين ما دام إبليس
قفَالْح ٨٣﴾ قَال﴿ ينخْلَصالْم منْهكَ مادبع ٨٢﴾ ا﴿ ينعمجا منَّهغْوِي َكتزفَبِع قوله: {قَال اً علصرم
والْحق اقُول ﴿٨٤﴾ مَنَّ جهنَّم منْكَ وممن تَبِعكَ منْهم اجمعين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [ص].

ولن لو تاب إل ربه وأناب لوجد إبليس أنّ اله تواب رحيم، فمثل إبليس كمثل شياطين الجن والإنس
الذين يحاربون اله ورسله بعدما تبين لهم الحق من ربهم، وقال اله تعال: {كيف يهدِي اللَّـه قَوما كفَروا بعدَ
ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ الرسول حق وجاءهم الْبينَات واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿٨٦﴾ اولَـٰئكَ جزاوهم انَّ

علَيهِم لَعنَةَ اللَّـه والْمَئة والنَّاسِ اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ
﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]،
﴾٨٧﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئتاب: {اال ه عليهم فم الفانظروا لح
خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم. ويقصد اله إذا ماتوا وهم لا

يزالون عل ما هم عليه ف حرب اله ورسوله بعدما تبين لهم أنه الحق، ولذلك قال اله تعال: {اولَـٰئكَ
مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزج

ينظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل لو يتوبون إل ربهم فهل سوف يقبل توبتهم فيرفع عنهم لعنته ومقته وغضبه
ويمحو لعنته وعذاب الخلود الذي ينتظرهم من بعد موتهم، فهل لو يتوبون قبل موتهم سيقبل اله توبتهم؟
﴾٨٧﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئباشرة: {اوالجواب تجدوه بعد ذلك م
نَّ اللَّـهوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعن بوا متَاب الَّذِين ونَ ﴿٨٨﴾ انظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِينخَال

غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

إذاً مشلة الشياطين ه ليست من عند اله أنّه لن يغفر لهم؛ بل ه من عند أنفسهم وذلك لأنهم يئسوا من
رحمة اله ف الآخرة كما يئس الفار من أصحاب القبور، وسبب أنّهم سيونون من المعذَّبين نظراً لأنهم

يئسوا من رحمة اله أن يغفر لهم فأصروا عل كفرهم بعدما تبين لهم أنه الحق من ربهم.

ويا أخ الريم، وتاله لو افت الشياطين أنّ اله لن يغفر لهم أبداً مهما تابوا إل ربهم ومهما أنابوا ليجعل
صدق عقيدة الشياطين الباطل فه فاعذبين لو أفتيهم باليأس من رحمة الالمنتظَر بينهم من الم ه المهديال
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ربهم أنه لن يغفر لهم مهما تابوا وأنابوا، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ وهل سبب دخولهم النار إلا أنهم
يئسوا من رحمة اله؟ وقال اله تعال: {اولَٰئكَ يئسوا من رحمت واولَٰئكَ لَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم

[العنبوت:٢٣].

إذاً اليأس من رحمة اله من أعظم البائر ف التاب وعقيدة باطلة وقع فيها الشياطين بغير علم من اله
ولذلك سوف يعذبهم اله لأنهم يئسوا من رحمة ربهم ولم يتوبوا إليه ليغفر ذنوبهم من قبل موتهم أو قبل أن

يأت عذاب ربهم فيهلهم وهم لم يتوبوا إل اله، ولنهم لم يتوبوا إل اله بسبب اليأس من رحمة اله أنه لن
مكَ لَهلَئواو تمحن روا مسئكَ يلَئوا} :ه تعالربهم، ولذلك قال ال يغفر ذنوبهم ولذلك استمروا فيما لا يرض
عذَاب اليم} صدق اله العظيم. ولذلك قال اله تعال: {اولَـٰئكَ جزاوهم انَّ علَيهِم لَعنَةَ اللَّـه والْمَئة والنَّاسِ

اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ
واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وسبب ضلال الشياطين ف الآخرين ف هذه العقيدة الباطل ه فتوى علماء المسلمين أنّ اله لن يغفر
للشياطين مهما تابوا إل ربهم ومهما أنابوا كونها حلَّت عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين، ولذلك
استمر الشياطين عل هذه العقيدة الباطل ويريدون أن يجعلوا الناس معهم سواء ف نار جهنم. وقال اله

تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ كما كفَروا فَتَونُونَ سواء} صدق اله العظيم [النساء:٨٩].

وسبب ضلال علماء الأمة عن فتوى الشياطين باليأس من رحمة اله هو أنّهم صدقوا بظن الشيطان وعقيدة
الباطل كونهم وجدوا أنّ الشيطان ف محم القرآن لم يطلب من الرحمن أن يغفر له من بعد أن لعنه اله
ربهم. وبرهانهم عل ه لن يغفر للشياطين لو تابوا إلسلمين أنّ العلماء الم يوم الدين فظن فره إلب
الباطل هو قول إبليس أنه لم يقل رب اغفر ل؛ بل قال رب أنظرن. إذاً فتواهم ه مقتبسة مما اعتقده

الشيطان إبليس أنّ اله لن يغفر له من بعد أن لعنه إل يوم الدين ولذلك قال رب أنظرن ولم يقل رب اغفر
.ل

إذاً عقيدة إبليس الباطلة أن اله لن يغفر له ه سبب فتوى علماء الأمة إل الشياطين بالعقيدة الباطل أنّ
اله لن يغفر للشياطين من بعد أن حلَّت عليهم اللعنة الخالدة ف التاب، وكذلك عقيدة الشيطان أنّ اله لن
يغفر له بعد أن لعنه إل يوم الدين! وكانت هذه العقيدة الباطل ه سبب ضلال الشياطين فيئس من رحمة
اله، ولن الإمام المهدي خليفة اله بالحق يتحدّى بعلم من اله كافة علماء الإنس والجن فهو أعلم من كافة
أسع علماً ل رب وزادن ستقيمم صراط ويهدي إل من الشياطين وينطق بالحق سلمين وأعلمعلماء الم
إل تحقيق النعيم الأعظم وليس معن ذلك أنّ اله سيغفر للشياطين فيهديهم إل سبيل الحق هيهات هيهات!

فيف يهدي اله قوماً يعلمون علم اليقين أنّ اله حق ورسوله حق وآياته حق والبعث حق والنار حق ثم
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يفرون بالحق وهم يعلمون أنّه الحق من ربهم؟ أولئك عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين. تصديقاً
 ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئا} :ه تعاللقول ال

يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم.

ولربما يود أحد علماء الأمة أن يقول: "إذاً لا فائدة من أن يتوبوا إل اله فلن يقبل توبتهم بعد أن حلَّت عليهم
باشرةً الذي أنزل الجواب فه معليهم ال يرد يوم الدين". ومن ثم ته والناس أجمعين إله وملائلعنه ال

ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئا} :ه تعالعلم منه، وقال ال تاب علم الحم
﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ

اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

إذاً سبب عدم هداهم هو أنّهم لم يتوبوا إل ربهم فينيبوا إليه ليهدي قلوبهم لأنهم اعتقدوا أنّ اله لن يقبل
توبتهم ويغفر ذنوبهم ولذلك لم ينيبوا إل ربهم ولذلك لم يهدهم اله، وسبب هذه العقيدة لا يزال شياطين
البشر من اليهود لم يتبعوا الحق من ربهم جيلا بعد جيل بعد جيل إل عصر بعث المهدي المنتظَر وهم لا

ملَه رتَغْفاس} :ه تعالقول ال فرهم فينظروا إله لن يغفر لهم بعد أن لعنهم بعقيدة الباطل أنّ ال يزالون عل
او  تَستَغْفر لَهم ان تَستَغْفر لَهم سبعين مرةً فَلَن يغْفر اللَّـه لَهم ذَٰلكَ بِانَّهم كفَروا بِاللَّـه ورسوله واللَّـه  يهدِي

الْقَوم الْفَاسقين ﴿٨٠﴾} صدق اله العظيم [التوبة:٨٠].

ولن الآيات المحمات عليهم عم لأنّهم لم يبحثوا عن الحق؛ هل لو يتوبون سيغفر اله لهم؟ ولذلك لم يرِهم
اله الحق ف التاب حت مجء المهدي المنتظَر الذي يهدي عباد اله إل الحق عل علم من اله ف محم
كتابه ولا يقول عل اله إلا الحق بسلطان العلم من اله نستنبطه لعباد اله من محم كتاب اله رسالة اله
الشاملة للجن والإنس حجة اله عليهم جميعاً لو لم يتّبعوا كتاب ربهم، فإن اتَّبعوه فهو حجة لهم بين يدي

ربهم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان للقرآن؛ الإمام المهدي ه الإنسان الذي علمه الرحمن البيان الحقخليفة ال

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
25 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

03:56 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

هل المسيح الذّاب لديه جيوش خيالة ورجال وأموال؟ والجواب تجدوه ف محم التاب ..

ف مهشَارِككَ وجِلركَ ولهِم بِخَيلَيع بلجاكَ وتوم بِصنْهم تتَطَعاس نتَفْزِزْ ماسو} يمحالر ٰنمحالر هال مبِس
اموالِ واودِ وعدْهم وما يعدُهم الشَّيطَانُ ا غُرورا ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وتلك فتنةٌ بالصوت جهرةً وبالجيوش الخيالة الركبان ومنهم رجال عل الأقدام، ويجلب لهم أموالا، وتلك
فتنةٌ ماديةٌ وليست فيها أية آية معجزة، بل فتنة مادية وف أرض المشرقين الت فيها جنّةُ الفتنة وفيها قصور
ذوات أبراج وارتفاع شاهق، وفيها معارج للصعود بما يسمونها بالأسانسيرات، ومشيدة قصورها بالفضة

ونَ النَّاسن يا لَوو} :ه تعالذاب. وقال الفتنة المسيح ال خرف، وتلك هنة بأبواب من الذهب والزي ومز
امةً واحدَةً لَّجعلْنَا لمن يفُر بِالرحمٰن لبيوتهِم سقُفًا من فضة ومعارِج علَيها يظْهرونَ ﴿٣٣﴾ ولبيوتهِم ابوابا

.[35 الزخرف: من الآية 33 حت] ه العظيمفًا} صدق الزُخْرونَ ﴿٣٤﴾ وىَّتا يهلَيا عررسو

وتلك ه جنّة الفتنة ف أرضٍ لم تطاها قدم أحدٍ من الاميين المسلمين، وسوف يورثنا اله أرضهم وديارهم
وأموالهم ف أرضٍ لم تطَىوها.

تصديقاً لقول اله تعال: {واورثَم ارضهم ودِيارهم واموالَهم وارضا لَّم تَطَىوها} صدق اله العظيم
[الأحزاب:27].

فأما قول اله تعال: {واورثَم ارضهم ودِيارهم واموالَهم} صدق اله العظيم، فقد مضت وانقضت، وأما
قول اله تعال: {وارضا لَّم تَطَىوها} صدق اله العظيم، فقد جاء الوعد الحق فيرثنا اله الملك الذي تسلّط
عليه المسيح الذّاب ف الأرض ذات المشرقين الت لا تحيطون بها علماً ف النفق الأرض فيها من آيات
اله عجباً. تصديقاً لقول اله تعال: {وان كانَ كبر علَيكَ اعراضهم فَانِ استَطَعت ان تَبتَغ نَفَقًا ف ارضِ

او سلَّما ف السماء فَتَاتيهم بِآية ولَو شَاء اله لَجمعهم علَ الْهدَىٰ فََ تَونَن من الْجاهلين ﴿٣٥﴾} صدق اله
العظيم [الأنعام].

وإنما يريدنا اله أن نعلم أنه توجد له آيات من خلقه عجباً ف جنّة اله باطن الأرض، كما توجد له آيات أشدّ
عجباً بفارقٍ عظيم ف جنّة المأوى ف السماء، ولذلك قال اله تعال: {وان كانَ كبر علَيكَ اعراضهم فَانِ
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ََدَىٰ فالْه َلع مهعملَج هال شَاء لَوو ةم بِآيهيتفَتَا اءمالس ا فلَّمس وضِ ارا نَفَقًا ف تَغن تَبا تتَطَعاس
تَونَن من الْجاهلين ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم.

وإنما الآية ه الشء الخارج عن المألوف كمثل لو يجلب لهم منها حبة رمان ولنها ضخمة فلسوف
يدهشهم حجمها البير وطعمها اللذيذ.

هذا العالم فلن يفيهم بما وعدهم بها وما يعدهم الشيطان إ ذّاب فولن يرثها أولياء الشيطان المسيح ال
غروراً؛ بل سيورثها اله لخليفة اله وعبده الإمام المهدي وحزبه إن اله لا يخلف الميعاد كما وعدنا أن نرث

أرضاً لم تطاها أقدام المسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {وارضا لَّم تَطَىوها} صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. حمد اليمانناصر م أخو المسلمين الإمام المهدي

______________
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- 26 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

16 - 09 - 1431 هـ
25 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

10:36 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7142

ــــــــــــــــــــ

مرحباً بزين الشباب الذي أقسم أنّه البيان الحق للتاب، وإنّه لمن أول الألباب الذين يحمون العقل
والمنطق ..

إقتباس

Aug 2010 :زين الشباب، عضو جديد تاريخ التسجيل
السلام عليم، واله العظيم أقسم بها أنك المهدي لما قرأته من علمك الذي أعطاك إياه اله وإن أبايعك
بروح وولدي وما أوتيت من قوة. واله إن أحبك يا مهدي هذه الأمة وأدعو اله أن لا نموت إلا وقد
شهدنا معك ومتنا تحت راية أشهد أن لا إله إلا اله وأن محمداً رسول اله وإنك المهدي خليفة اله.

دعواتك ل بالهداية والصلاح يا شيخنا الجليل فواله لم أرى ف حيات كلها أحداً يفسر القرآن بالمنطق
مثلك أتاك اله بسطة ف العلم تصعق كل جاهل بتاب اله، اله يجزيك خيراً يا مهدي الأمة ويغفر

لوالديك ويقويك عل أعدائك ويمدك بالملائة ويرحمنا ويرحمك برحمته ويهدي معشر الجن والإنس
سواء.

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليم معشر أول الألباب من الأنصار السابقين واللاحقين ف عصر الحوار من قبل الظهور بالفتح المبين، وكذلك

الإمام المهدي يقول: اقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنّه
:ه تعالإلا أولو الألباب، تصديقاً لقول ال الحق لن يهتدي إل

{الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} [الزمر].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7142
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7142
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{يوت الْحمةَ من يشَاء ۚ ومن يوت الْحمةَ فَقَدْ اوت خَيرا كثيرا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٢٦٩﴾} [البقرة].

{افَمن يعلَم انَّما انزِل الَيكَ من ربكَ الْحق كمن هو اعم ۚانَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾} [الرعد].

{قُل  يستَوِي الْخَبِيث والطَّيب ولَو اعجبكَ كثْرةُ الْخَبِيثِ ۚ فَاتَّقُوا اللَّـه يا اول الْبابِ لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿١٠٠﴾} [المائدة].

{هـٰذَا بَغٌ لِّلنَّاسِ ولينذَروا بِه وليعلَموا انَّما هو الَـٰه واحدٌ وليذَّكر اولُو الْبابِ ﴿٥٢﴾} [ابراهيم].

{كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} [ص].

{امن هو قَانت آنَاء اللَّيل ساجِدًا وقَائما يحذَر اخرةَ ويرجو رحمةَ ربه ۗ قُل هل يستَوِي الَّذِين يعلَمونَ
والَّذِين  يعلَمونَ ۗ انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٩﴾} [الزمر].

{اعدَّ اللَّـه لَهم عذَابا شَدِيدًا ۖفَاتَّقُوا اللَّـه يا اول الْبابِ الَّذِين آمنُوا ۚ قَدْ انزل اللَّـه الَيم ذِكرا ﴿١٠﴾}
[الطلاق].

صدق اله العظيــــــــم

ف ن لا تبالغ بغير الحقالألباب، ول الشباب من أول م يعجبنم يا زين الشباب، فه بيعتل الوتقب
المهدي المنتظَر يا حبيب ف اله، أستوصيك بذلك وجميع الأنصار السابقين الأخيار، وإنّما المهدي المنتظر
بشر مثلم وله من الحق ف ذات اله ما لم، واله رب وربم وقال ربم ادعون أستجِب لم، فلا تتشفّع
بالمهدي عند ربك أن يدعو لك! فلا يحب اله أن تجعل بينك وبينه وسيطاً أبداً فهو أقرب إليم من حبل

م يسمعه شيئاً؛ بل هو معم أينما كنتم لا تغربون عن أعين الالوريد برحمته وعفوه وقدرته وعلمه، وهو مع
ويرى سبحانه وتعال علواً كبيراً!

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
____________
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- 7 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

15 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
25 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

10:41 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7141

____________

سؤال: فهل يقبل اله عبادة الأغنياء الذين لم يؤدوا فرض الزكاة؟

يملذَابٍ ام بِعهشِّرفَب اللَّـه بِيلس ا فقُونَهنفي ةَ وضالْفو بونَ الذَّهزني الَّذِينو} يمحالر منحالر هال مبِس
منفُس تُمنَزا كـٰذَا مه ۖ مهورظُهو مهنُوبجو مهاها جِبىٰ بِهوُفَت نَّمهنَارِ ج ا فهلَيع محي مو٣٤﴾ ي﴿

فَذُوقُوا ما كنتُم تَنزونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة:35-34].

ه المفروض فال ستخرج منه حقي ون إذا بلغ نصاب المال الجديد الزكاة ومن ثمأما بالنسبة لإخراجها في
يوم اكتسابه وبلوغه النصاب. ولسوف أضرب لم عل ذلك مثلا مما أخرج لم اله من الحرث من الرزق
يوم اكتسابه وبلوغه النصاب؟ وتجدون الجواب ف ه منه؟ أليس ذلك فال ه أن يستخرج حقأمر ال فمت
محم التاب ف قول اله تعال: {وآتُوا حقَّه يوم حصادِه} صدق اله العظيم [الأنعام:141]، وكذلك زكاة
تاب، وليس شرط دفعها فور ذلك إلال المال يؤتيه حقّه يوم اكتسابه لبلوغه نصاب الزكاة المفروضة ف

المال غير مرة ن لا يزكالموكل بها، ول إذا تيسر له دفعها إل وكل بها؛ بل استخراجها جانباً حتالم
واحدة وبعد أن يستخرج حق اله منه فهو حر سواء ينزه أم يصرفه فقد أصبح طاهراً مطهراً، وسوف يبارك

اله له فيه فيجعله مالا مباركاً ويخلفه خيراً مما أنفق أو يصرف عنه مصيبةً ستأكل ماله أو مصيبةً عن
ه حقمن ال إجباري وا فرض الزكاة لأنّها أمرالذين لم يؤد ه صلاة ولا صيام ولا حجنفسه، ولن يقبل ال

مفروض عل الأغنياء من المؤمنين ما داموا ف الحياة حت ولو كانوا عل فراش الموت فلم يرفع اله عنهم
صلاتهم ولا زكاتهم. تصديقاً لقول اله تعال: {واوصان بِالصَة والزكاة ما دمت حيا} صدق اله العظيم

[مريم:31].

وكثير من أغنياء المؤمنين يتهاونون بأمر الزكاة، أفلا يعلمون أنّ اله لا يقبل عبادتهم حت يؤدوا فرض

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7141
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7141
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الزكاة ولن ينالوا البر أبداً؟ تصديقاً لقول اله تعال: {لَن تَنَالُوا الْبِر حتَّ تُنفقُوا مما تُحبونَ ۚ وما تُنفقُوا من
شَء فَانَّ اللَّـه بِه عليم ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ية، وأما قول اله فأما قول اله تعال: {لَن تَنَالُوا الْبِر حتَّ تُنفقُوا مما تُحبونَ} فهو يخص صدقة الزكاة الجبر
تعال: {وما تُنفقُوا من شَء فَانَّ اللَّـه بِه عليم} فهو يخص الصدقة الطوعية، وحين يأت الأمر بالإنفاق فهو

ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالونها. تصديقاً لقول اليؤد ة كونه لا يقبل عبادة الأغنياء حتيقصد فرض الزكاة الجبري
آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ

﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

والأغنياء الذين لم يؤدوا الزكاة فقد ألقوا بأنفسهم بأيديهم إل التهلة ف نار جهنم ولن يقبل اله من عملهم
نَّ اللَّـهنُوا ۛ اسحاو ۛ ةُلالتَّه َلا مدِييتُلْقُوا بِا و اللَّـه بِيلس قُوا فنفاو} :ه تعالشيئاً. تصديقاً لقول ال

يحب الْمحسنين ﴿١٩٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا من طَيباتِ ما كسبتُم ومما اخْرجنَا لَم من ارضِ ۖ و تَيمموا
الْخَبِيث منْه تُنفقُونَ ولَستُم بِآخذِيه ا ان تُغْمضوا فيه ۚ واعلَموا انَّ اللَّـه غَن حميدٌ ﴿٢٦٧﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

وقال اله تعال: {لَّيس علَيكَ هدَاهم ولَـٰن اللَّـه يهدِي من يشَاء ۗ وما تُنفقُوا من خَيرٍ فَنفُسم ۚ وما تُنفقُونَ
ا ابتغَاء وجه اللَّـه ۚ وما تُنفقُوا من خَيرٍ يوف الَيم وانتُم  تُظْلَمونَ ﴿٢٧٢﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وما أشدَّ هذا الأمر عل المهدي المنتظر كما كان شديداً عل النب عليه الصلاة والسلام خشية إيذاء
المنافقين والمركسين، وكانت أشدّ آيات النفقات عل النب ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ هو حين جاء

الأمر أنّ من خاطب رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ف مسألة ف الدين فعليه أن يقدم صدقةً بين
يديه إل النب ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ إلا إذا لم يجد شيئاً وه نفقة غير الزكاة. وقال اله تعال: {يا
ايها الَّذِين آمنُوا اذَا نَاجيتُم الرسول فَقَدِّموا بين يدَي نَجواكم صدَقَةً ۚ ذَٰلكَ خَير لَّم واطْهر ۚ فَان لَّم تَجِدُوا

فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [المجادلة].

شْفَقْتُماا} :ه تعالجاء قول ال هم عن دينهم، ومن ثمبعض المؤمنين وهم يريدون أن يسألوا نبي ذلك عل فعز
ان تُقَدِّموا بين يدَي نَجواكم صدَقَاتٍ ۚ فَاذْ لَم تَفْعلُوا وتَاب اللَّـه علَيم فَاقيموا الصَةَ وآتُوا الزكاةَ واطيعوا

اللَّـه ورسولَه ۚ واللَّـه خَبِير بِما تَعملُونَ ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [المجادلة].
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وإنّما ف ذلك حمةٌ من اله بالغةٌ وذلك حت يخفِّف عل المسلمين المساءلة ف الدين فثير من السائلين
والمنافقين سوف يسأل ولن يلتزم بما سأل عنه، ولنه سوف يلتزم به سواه من المتّقين فيثقل عليهم الأمر،

واله يريدُ بم اليسر ولا يريد بم العسر وما دامت ف المسألة نفقةٌ فحتماً سوف يصمت المنافقون
وأحباب المال حت لا ينفقوا من مالهم شيئاً.

وكانت الآيات الت تحث المسلمين عل النفقات ه من أشدِّ الآيات ثقلا عل لسان النب ‐ صل اله عليه
وآله وسلم ‐ وكاد أن يترك بعضها فلا يخبر بها المسلمين خشية فتنتهم وأذى المنافقين الذين سيقولون:
"فلو كان حقاً مرسلا من اله فلم لا يلق اله إليه كنزاً بدل الحاجة إل الناس؟"، وكان محمد رسول اله ‐
صل اله عليه وآله وسلم ‐ يتأذّى وكاد أن يتركها فيخف الآيات الت تأمر بالإنفاق فلم يرد أن يخبرهم بها

اعين للمنافقين الذين سيقولون: "لولا ألقون سبب فتنتهم أو السمون أن ينفقوا فتخشية إيذاء الذين لا يحب
إليه كنز من اله فلماذا يحيجه اله للناس؟". ولذلك قال اله تعال: {فَلَعلَّكَ تَارِكٌ بعض ما يوح الَيكَ

ءَش لك َلع اللَّـهو ۚ نَذِير نتا انَّملَكٌ ۚ ام هعم اءج وا نزك هلَيع نزِلا قُولُوا لَون يكَ ادْرص بِه قائضو
وكيل ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [هود].

يأت البيانات الت يداي ه تابة علال ف ه العظيم أنّ أشدّ البيانات ثقلاأقسم بال ،وكذلك الإمام المهدي
فيها ذكر الإنفاق خشية إيذاء المنافقين والذين لا يحبون أن ينفقوا من الذين يحبون المال حباً جماً، ولن لا
أريد أن تون لأحدٍ حجة عل بين يدي اله فيحملن المسؤولية بأن كتمت من البيان الحق فيحاجن به عند

ه ربالمرسلين، والحمد ل عل بالقرآن من يخاف وعيد، اللهم فاشهد، وسلام رتاللهم قد ذك .رب
العالمين.

وقد أران اله جدي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ف الرؤيا الحق فقال: [وإن من
الأنصار من كان يفضل أن لا تأمرهم أن يؤدوا فرض الزكاة حت يمنك اله ف الأرض، ولن ذلك خير لهم

.وأنتم لا تعلمون] انته ه يعلمه والال إل وأحب

ولم يجعل اله الرؤيا الحجة عليم بل سلطان العلم من التاب، فم يؤذين ذكر آيات النفقات وكم صار
الإحراج عل هو أشدُّ من ذي قبل، ويزعم الذين يعرفونن جهرةً أنّه صار لدي مال ويقصدونن لقضاء

حوائجهم فأعطيتهم مما أفاء اله عل حت صرت أستقرض المال ل أعطيهم، ولا أقول إلا بما أمرنا اله
أن نقول: {حسبنَا اللَّـه سيوتينَا اللَّـه من فَضله ورسولُه انَّا الَ اللَّـه راغبونَ} صدق اله العظيم [التوبة:59].

والصلاة والسلام عل محمد رسول اله صل اله عليه وآله الطيبين وكافة المرسلين وآلهم الطيبين وجميع
يوم الدين، السلام علينا وعل إل الملأ الأعل الآخرين وف الأولين وف العالمين ف ه ربالمسلمين ل
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عباد اله الصالحين، والحمد له رب العالمين..

. ناصر محمد اليمان أخو المسلمين الإمام المهدي
________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
26 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

10:54 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

رض اله عليك يا محمود الصديق وأرضاك وزادك بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، وفيما يل اقتباس من رد الصديق
:محمود المصري بما يل بالحق

إقتباس

اللهم بارك لمعلم ناصر محمد اليمان خليفتك الاعظم حفيد رسول اله اللهم اجعلن من انصاره
بالحق ال يوم الدين فهو اللهم فشهد من علمن التوحيد الخالص ودلنا عل الغاية من خلقنا والنعيم
الاعظم وهو عبادة رضوانك ف نفسك فلا نرض حت يرض ربنا اللهم ذالك الخليفة الاعلم الذى أتانا

بالبيان الاعظم هو السر الاعظم الاسم الاعظم وما كذب علينا قط وما حملنا فوق طاقتنا قط بل انه ليقول
الحسن ويأمر بالمعروف اللهم فجعلنا من زمرته يوم يقوم الحساب وثبت اقدامنا ال يوم اللقاء اللهم لك

الحمد

انته الاقتباس.

وأصر ه، فهذا العضو هو أكثر من جادلنمن رب ن له أنَّ الحقة بالإثم إذا تبيه أنّك يا محمود من الذين لا تأخذهم العزوأشهدُ ل
عل الاستمرار برغم حجبه ل يبحث عن الحق بل إصرارٍ وبل حيلة ووسيلة حت تبين له أنّ الحق من ربه ومن ثم لم

تأخذه العزة بالإثم ولم يجد ف صدره حرجاً من الاعتراف بالحق وسلم للحق تسليماً، وجعله اله ولياً حميماً للمهدي المنتظَر
والحسين بن عمر وجميع الأنصار فأحبوه واحترموه وثقوا فيه إنَّه لمن الصدِّيقين الصادقين المرمين من الأنصار السابقين
الأخيار؛ أفلا ترون إنّه خَجِل لما حدث منه من قبل؟ فلا يا حبيب ف اله فما دمت اهتديت إل الحق فقد أصبحت لنا ولياً

حميماً للمهدي المنتظَر؛ وكافّة الأنصار إخوتك وأحبابك ف اله فن رحيماً بالأمة يا حبيب محمود.

ويا معشر الأنصار، تذكروا أنّم كنتم لا تعلمون أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر الحق ربم وبحثتم عن الحق بتدبر
العقل والمنطق الفري فتبين لم أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي المنتظَر قد بعثه اله فاصطفاه للناس إماماً

كريماً وثبتم اله عل الصراط المستقيم إنّ رب غفور رحيم، وما أريد قوله هو أن تصبروا عل إخوانم الذين لا يعلمون،
فتذكروا أنّم كنتم مثلهم فهداكم اله فاحرصوا عل هداهم ولا تدعوا عل المسلمين أستحلفم باله، فإن كنتم تريدون تحقيق
رضوان اله ف نفسه فواله لا يتحقّق أن ينصركم اله بهلاك أمتم؛ بل بتحقّق الهدى للبشر، ولذلك تمنّوا من اله أن يهدي أهل
الأرض كلهم جميعاً، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].
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ةً واحدةً عله من أجله الناس جميعاً فيجعلهم أمالمنتظَر الذي يهدي ال م الذكر عن بعث المهديمح روا البشرى فوتذك
صراط مستقيم رحمةً بعبده ولذلك يسم المهدي المنتظَر، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً واحدَةً ۖ

و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

فهل تعلمون ما هو المقصود بقول اله تعال: {الا من رحم ربكَ ولذَلكَ خَلَقَهم}؟ فف ذلك البشرى من اله لم بتحقيق الهدف
فيجعل اله الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، ولم يقَدِّر اله تحقيق ذلك ف عصر الرسل؛ بل ف عصر المهدي المنتظَر

لحمة من اله، فونوا من الشاكرين واحرصوا عل هدى الأمة واصبروا صبراً جميلا تفوزوا فوزاً عظيماً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان م؛ الإمام المهديم وعبده الذليل عليه عليأخوكم خليفة ال

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
26 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

09:35 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7190

ـــــــــــــــــــــــــ
رسالةٌ وردت إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من محمد بن عبد اله عل الخاص ..

إقتباس

ه ناصر محمد اليمانعبدال ه إله محمد بن عبدالمن عبد ال
السلام عل من تبع الهدى. اللهم صلّ عل محمد و عل آل محمد

الطاهرين الأشراف وعل صحبه المنتجبين الأخيار,
بسم اله الرحمن الرحيم:

وانَّ منْهم لَفَرِيقًا يلْۇونَ الْسنَتَهم بِالْتَابِ لتَحسبوه من الْتَابِ وما هو من الْتَابِ ويقُولُونَ هو من عندِ
اله وما هو من عندِ اله ويقُولُونَ علَ اله الْذِب وهم يعلَمونَ

ليجزِي اله الصادِقين بِصدْقهِم ويعذِّب الْمنَافقين ان شَاء او يتُوب علَيهِم انَّ اله كانَ غَفُورا رحيما
صدق اله العظيم و بلّغ رسوله الريم و أنا عل ذلك من الشاهدين ليون حجةً عل الافرين و نجاة

للمؤمنين
أما بعد...

أدعوك للإسلام و أن تشهد بأن لا إله إلا اله رب العرش العظيم و أن سيدنا محمد عبداله و رسول اله و
أن لا تشرك باله أحد إن اله واحدٌ قهار و هو عل كل شي قدير.

لا تدع مقام ليس بمقامك و لا تلبس ثوب لا يليق عليك واتّق اله إن اله يحب المتّقين.
و إن كنت تحسب نفسك صادق فأت ببرهانك إن كنت من المؤمنين.

لا تراوغ و لا تتلاعب بآيات اله و أرنا آية لنصدقك و نتبعك و نفديك بأرواحنا إن كنت من الصادقين و
إنما لا تفعل ولن تفعل و أنا سأكشف لك عن قريب السبب لذلك.

و سلام عل المرسلين)

:الإمام المهدي رد انتهت الرسالة، وما يل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7190
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7190
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بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين والتابعين للحق إل يوم
الدين..

إل أراك تدعو ناصر محمد اليمان ّم ورحمته وبركاته، وإنه عليه وسلام الم يا محمد بن عبد الومرحباً ب وسهلا وأهلا
الإسلام! ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: بل اوتينا العلم من قبل أن تدعونا وكنّا مسلمين واله المستعان،
فهل ترى الإمام ناصر محمد اليمان من الفّار بالذكر والمعرضين عنه؟ ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول
{﴾١١١﴿ ينادِقص نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} :ه بغير علم أتاهم من ربهمآيات ال ون فه أن نقوله للذين يحاجما أمرنا ال

[البقرة].

ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعاله، تصديقاً لقول المن رب بصيرة ه علال ه لا بدَّ أن يدعو إلال وذلك لأنّ الداعية إل
علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

فعرف لنا شخصك الريم وشأنك، فماذا تعتقد ف شأنك، فهل أنت أحد علماء الدين المتفقهين؟ أم اصطفاك اله للناس إماماً
لة لالطاولة الحر موقع الإمام ناصر محمد اليمان ه؟ فادلو بدلوك فأنت فمن ال بصيرة الصراط المستقيم عل لتهديهم إل
البشر مسلمهم والافر لدعوة الاحتام إل الذكر رسالة اله إل العالمين لمن شاء منهم أن يستقيم، وبما أنَّم ف عصر بعث

الإسلام ف المنتظَر أحد الدعاة إل ون المهديدّ أن يعصر الحوار من قبل الظهور فلا ب المنتظَر وأنتم الآن ف المهدي
العالمين، وبما أنّ اسمك محمد بن عبد اله فلعلك تون المهدي المنتظَر كما يعتقد أهل السنة والجماعة، وإذا كنت أنت

المهدي المنتظَر فلا بدّ أن يون ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ، فوجب عليك أن تذود عن حياض الدين حت لا يضل ناصر
محمد اليمان المسلمين! فإن كنت تران من الافرين فلا ينبغ لك فقط أن تراسلن عل الخاص لتدعون إل الإسلام وكأنّك
فتثبت بالبرهان المبين أنَّ ناصر محمد اليمان افرين، إذاً فقد وجب عليك الدفاع عن الإسلام وعقائد الدين الحقمن ال تران
من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ثم تنقذ المسلمين من ضلال ناصر محمد اليمان، فإن كنت من الصادقين فوجب

عليك أن تدحض حجة ناصر محمد اليمان بحجة من عند اله ه أصدق قيلا من حجة ناصر محمد اليمان وأقوم سبيلا، فإذا
فعلت فقد اثبت بالبرهان المبين بسلطان العلم من رب العالمين أنَّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين فتنقذ الذين اتّبعوه
من المسلمين فيون لك أجر هداهم إل الصراط المستقيم، ولن يقول ناصر محمد اليمان لن أحاورك يا محمد بن عبد اله
حت لا أشهرك للمسلمين كما يقول ذلك علماء المسلمين؛ بل سوف احاورك يا محمد بن عبد اله حت يتبين للمسلمين أينا
يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم عل بصيرة من ربه، ومن ثم يحم العقل والمنطق الباحثون عن الحق ل يميزوا

بين الحق والباطل فيتّبعوا الحق عل بصيرة من ربهم؛ شرط أن لا تون البصيرة من عند نفسك ولا من عند نفس ناصر محمد
اليمان بل شرط أن تون البصيرة الت سوف تُحاجن بها ه من عند الرحمن لا شكّ ولا ريب. وكذلك شرط أن يون سلطان

علمك مفهوماً من تلك البصيرة، وكذلك شرط أن تون هذه البصيرة محفوظةٌ من التحريف إل يوم الدين؛ شرط أن نجدها
نسخةً واحدةً بين يدي العالمين لا تختلف فيها كلمةٌ واحدةٌ، وشرط أن تون رسالةً من اله شاملةً للإنس والجن أجمعين،
وشرط أن تون هذه البصيرة ه آخر رسالة تنزلت من اله إل العالمين، ولا أظن هذه الشروط تنطبق إلا عل كتاب اله

القرآن العظيم. فإن أقام محمد بن عبد اله الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان العلم المبين من محم كتاب اله
القرآن العظيم وألجم ناصر محمد اليمان فقد كف المسلمين من أن يضلّهم ناصر محمد اليمان، فإن كان ناصر محمد

اليمان عل ضلالٍ مبين فأمره خطير جداً لونه يخالف لثيرٍ من معتقدات المسلمين عل ما هم عليه اليوم، فوجب عل كافة
علماء الأمة الذود عن حياض دينهم فيحضرون إل طاولة الحوار العالمية للإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولن يلفهم الأمر
سفراً ولا ترحالا وليس عليهم إلا أن يتبوا كلمة بحثٍ ف الإنترنت العالمية (الإمام ناصر محمد اليمان) فإذا رابط طاولة الحوار
بين أيديهم ((منتديات البشرى الإسلامية: موقع الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد ))، ومن ثم يدخلون فإذا هم لدينا ف طاولة
الحوار العالمية للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ولا يقولوا صدقت ولا يقولوا كذبت فيحموا علينا من قبل الحوار فليس
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ذلك من العقل والمنطق أن تحم من قبل أن تسمع حجة صاحب الدعوى هل يحاجِج بالحق؛ أم كان من اللاعبين المستهزئين؛
ر؛ أم من الذين ضلفر والمبطنون الظهرون الإيمان ويه ما لا يعلمون؛ أم من الشياطين الذين يال أم من الذين يقولون عل
سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنهم يحسنون صنعاً؛ أم إنّ الإمام ناصر محمد اليمان يدعو إل الإسلام عل بصيرة من
ينادِقص نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالدعوى برهان؟ تصديقاً لقول ال لصراط مستقيم فل ويهدي إل بالحق ه وينطقرب

﴿١١١﴾} [البقرة].

وتصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ
﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ذلك لأنّ ما سبب هلاك الأمم إلا اتِّباع الظن بغير سلطان العلم من ربهم، وقال اله تعال: {سيقُول الَّذِين اشْركوا لَو شَاء اللَّـه ما
اشْركنَا و آباونَا و حرمنَا من شَء ۚ كذَٰلكَ كذَّب الَّذِين من قَبلهِم حتَّ ذَاقُوا باسنَا ۗ قُل هل عندَكم من علْم فَتُخْرِجوه لَنَا ۖ

ان تَتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ انتُم ا تَخْرصونَ ﴿١٤٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فإن أقام ناصر محمد اليمان عل علماء المسلمين الحجة بالحق من رب العالمين بسلطان العلم المبين من محم القرآن
لم والجاهل لالألباب للعال لأول نوبي تاب واضحم الحون من محدِّ سواء ‐ لأنّ الشرط أن ي م والجاهل علالعظيم للعال
ذي لسانٍ عرب مبين ‐ فسوف نرى، وإن كان برهان محمد بن عبد اله هو البرهان المحم ف التاب البين لأول الألباب
فسوف نرى، فلن يقول ناصر محمد اليمان "كذبت يا محمد بن عبد اله" حت نرى هل جئت بالحق أم كنت من اللاعبين

المستهزئين، فهذا سوف يتبين لنا من بعد الحوار بسلطان العلم من محم التاب القرآن العظيم الذي سوف نُسأل عنه يوم
الدين وليس عن البخاري ومسلم ولا بحار الأنوار، وقال اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق

اله العظيم [الزخرف].

برغم أنّ لا أنر ما ف كتاب البخاري ومسلم من الأحاديث الحق إلا ما خالف منها لمحم التاب وكذلك لا أنر ما ف كتاب
بحار الأنوار وغيره من كتب الشيعة إلا ما خالف منها لمحم التاب فلن أعتصم بما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم،
فلو اجتمع عل روايته الجن والإنس لذّبت به وفركته بنعل قدم ولا ابال، فمن أصدق من اله حديثاً؟ ومن أصدق من اله
قيلا؟ فيا عجب الشديد من الذين يتّبعون لما خالف لقول اله ف محم كتابه ومن ثم يحسبون أنّهم مهتدون برغم أنّهم بالقرآن

العظيم مؤمنون بأنّه كتاب اله رب العالمين أنزله اله عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله
:ه تعالالعالمين، تصديقاً لقول ال ه علة الون حجيوم الدين لي أجمعين، فحفظه من التحريف إل الإنس والجن وسلّم إل

{وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ}، وتصديقاً لقول اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان
يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوير].

:ه تعالمه، وقال الفروا بما خالف لمحالإنس والجان فأمرهم أن يعتصموا به وي ه البرهان المبين من الرحمن إلوجعله ال
ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي}

رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

لبوا بِحمتَصاعو} :ه تعالمه، تصديقاً لقول الحفروا بما خالف لمه الذي أمر المسلمين أن يعتصموا به ويوذلك هو حبل ال
اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل عمران:103].
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ولن إذا خالفوا أمر ربهم ولم يعتصموا بمحم التاب ونبذوه وراء ظهورهم وكأنّهم لا يعلمون فاتّبعوا أحاديث وروايات
مه مهجوراً فحتماً سيضلّلهم الشياطين ضلالار محه فيتّخذوا تدبة أنّ القرآن لا يعلم تأويله إلا الالثقات وحسبهم ذلك بحج

ه القرآن العظيم ويحسبون أنّهم مهتدون وهم ليسوا علم كتاب البعيداً عن طريق الأحاديث والروايات فيتّبعوا ما خالف لمح
شء حت يعتصموا بتاب اله القرآن العظيم ويفروا بما خالف لمحمه، برغم أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا ينر

ولا يفر بأحاديث محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف سنّة البيان، تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ
الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ولن أحاديث البيان الحق تاله لا تُخالف القرآن؛ بل منطق الحديث الحق يأت مطابقاً لمنطق القرآن، ولسوف آتيم بحديثين
:وهما كما يل والآخر حق اثنين أحدهما باطل

إقتباس

[ فيأتون آدم فيقولون له اشفع لذريتك ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بإبراهيم ، فإنه خليل اله ،
فيأتون إبراهيم ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بموس ، فإنه كليم اله ، فيؤت موس ، فيقول : لست
لها ، ولن عليم بعيس ، فإنه روح اله وكلمته ، فيؤت عيس ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بمحمد

.

فأوت فأقول : أنا لها ، ثم أنطلق فاستأذن عل رب ، فيؤذن ل ، فأقوم بين يديه ، فأحمده بمحامد لا أقدر
عليها إلا أن يلهمنيها ، ثم أخر لربنا ساجداً ، فيقول : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل يسمع لك ، وسل تعطه
، واشفع تشفَّع ، فأقول : يا رب ، أمت أمت، فيقول : انطلق فمن كان ف قلبه حبة من برة أو شعيرة من

إيمانٍ فأخرجه منها ، فأنطلق فأفعل .

ثم أرجع إل رب فأحمده بتلك المحامد ، ثم أخر له ساجداً ، فيقال ل : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل
يسمع لك ، وسل تعطه ، واشفع تشفَّع ، فأقول : يا رب أمت أمت ، فيقال ل : انطلق ، فمن كان ف قلبه

مثقال حبة من خردلٍ من إيمان فأخرجه منها ، فأنطلق فأفعل .

ثم أعود إل رب أحمده بتلك المحامد ، ثم أخر له ساجداً ، فيقال ل : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل
انطلق ، فمن كان ف : فيقال ل ، أمت يسمع لك ، وسل تعطه ، واشفع تشفع ، فأقول : يا رب ، أمت

قلبه أدن أدن أدن من مثقال حبة من خردل من إيمان فأخرجه من النار فأنطلق فأفعل ]

وأما الحديث الآخر عن النب فسوف تجدونه متناقضاً تماماً عن هذه الرواية وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[يا فاطمة اعمل لنفسك فإن لا أغن عنك من اله شيئاً] صدق محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

وقال محمدٌ رسول اله: [يا فاطمة بنت محمد أنقذوا أنفسم من النار لا أغن عنم يوم القيامة من اله شيئاً].
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فيف نوفق بين هذا الحديث والرواية المطولة الت قبله؟ وذلك لأنّ الرواية يفت فيها الراوي أنَّ محمداً
رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ سيشفع لأمته يوم القيامة، والسؤال الذي يطرح نفسه: فيف هو؟
سلمه عليه وعليها واال ؛ أقرب الناس إليه ابنته فاطمة بنت محمد صلهمفإذا كان لن يجرؤ أن يشفع لرح
تسليماً، فيف إذاً سوف يجرؤ أن يشفع لأمته؟ وهنا يقف الباحث عن الحق حيران لأنّه لن يستطيع أن يوفّق

بين الحديثين عل الإطلاق كون بينهما اختلافاً كثيراً بل متناقضان تماماً، والسؤال الذي يطرح نفسه هو
كيف تستطيعون أن تعلموا أيهم نطق به محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الذي لا ينطق ببيان
القرآن عن الهوى، تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ

﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ولن السؤال الذي يطرح نفسه: فهل بيانه كذلك يعلّمه جبريل عليه الصلاة والسلام بأمر اله أم إنَّه فقط
يعلّمه قرآنَه؟ والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ

علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ه؛ بمعنسنّة البيان من ال م فليس ذلك الحديث فإذاً فالعقل والمنطق، فإذا جاء بيانه مخالفاً للقرآن المح
لم يقله محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وعل هذا الناموس يون حواري مع كافة علماء
الحديث والباحثين عن الحق جميعاً أن نقوم بعرض أحاديث البيان عل محم القرآن فإذا خالف حديث
البيان محم القرآن فهو حديث مفترى ليس من عند اله ولم ينطق به محمدٌ رسول اله ف سنّة البيان.

ولربما يود أن يقاطعن أحد الباحثين عن الحق فيقول: "ولن هذا الناموس الذي تريد أن تستخدمه لشف
من عند نفسك؛ برأيك؛ اجتهاد ه عليه وآله وسلّم ‐ هل هو ناموسال ّصل ‐ ذوبة عن النبالأحاديث الم
منك؛ أم إنّه أمر من اله سبحانه وتعال؟". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان: أعوذُ باله أن أكون

من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون بل إنّ هذا الناموس تجدونه ف محم كتاب اله، فإنَّ القرآن هو
َّلن تَومو ۖ طَاعَ اللَّـهفَقَدْ ا ولسالر عطن يم} :ه تعالذوبة، تصديقاً لقول الشف الأحاديث المالمرجع ل
ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا ﴿٨٠﴾ وفح هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم
واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ

ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

إذاً فعلينا أن نطبق أمر اله إلينا بتطبيق هذا الناموس لشف الأحاديث المذوبة عن النّب ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ وكما أخبرنا اله بالحق إنّ الحديث الذي ليس من عند اله ف سنّة البيان فحتماً سنجد بينه

وبين آيات أم التاب المحمات اختلافاً كثيراً ف نفس وذات الموضوع، إذاً الحديث الحق حتماً لن نجده
يتناقض مع محم كتاب اله بل سوف نجده يتطابق تماماً ف قلب وذات الموضوع إل تطبيق الناموس



26-08-2010 رسالة وردت إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من محمد بن عبد اله عل الخاص ..  307

n-ye.me/7249 1351/1831

للتصديق فإذا وجدنا ما ينف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود جملةً وتفصيلا فقد تبين لنا أن الحديث
الحق: [يا فاطمة بنت محمد أنقذوا أنفسم من النار لا أغن عنم يوم القيامة من اله شيئاً] صدق محمدٌ

رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالفانظر لقول ال
لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

،يا ناصر محمد اليمان مهلا فيقول: "مهلا ه ما لا يعلمون أن يقاطعنال أحد الذين يقولون عل ما يودولرب
إنّما الشفاعة ه للمؤمنين فقط من دون الافرين"، ومن ثم نرد عليه بقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا

انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾}
صدق اله العظيم [البقرة].

ولربما يود آخر أن يقاطعن فيقول: "بل أرحام المؤمنين يشفع لبعضهم بعضاً بين يدي اله فالشهيد يشفع
لسبعين من أهل بيته كما ورد عن النب صلّ اله عليه وآله وسلّم". ومن ثم نرد عليه ونقول: إذا كان محمد

رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لم يجرؤ أن يشفع لابنته فاطمة أحب الناس إل قلبه ورحمه،
فيف يشفع الشهيد ف سبعين من أهله؟ وحم اله ف محم التاب عل علم منه فيما ستختلفون فيه،
يرصلُونَ بما تَعبِم اللَّـهۚو مَنيب لفْصي ةاميالْق موي ۚ مكدوا و مامحرا ملَن تَنفَع} :ه تعالوقال ال

﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

لا أغن لنفسك فإن ه عليه وآله وسلم: [يا فاطمة بنت محمد اعملال ه صلولذلك قال محمدٌ رسول ال
عنك من اله شيئاً] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

ومن ثم تبين لنا الحديث المفترى عن النب كذباً أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ يشفع
:للناس كما يل

إقتباس

[ فيأتون آدم فيقولون له اشفع لذريتك ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بإبراهيم ، فإنه خليل اله ،
فيأتون إبراهيم ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بموس ، فإنه كليم اله ، فيؤت موس ، فيقول : لست
لها ، ولن عليم بعيس ، فإنه روح اله وكلمته ، فيؤت عيس ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بمحمد

.
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فأوت فأقول : أنا لها ، ثم أنطلق فاستأذن عل رب ، فيؤذن ل ، فأقوم بين يديه ، فأحمده بمحامد لا أقدر
عليها إلا أن يلهمنيها ، ثم أخر لربنا ساجداً ، فيقول : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل يسمع لك ، وسل تعطه
، واشفع تشفَّع ، فأقول : يا رب ، أمت أمت، فيقول : انطلق فمن كان ف قلبه حبة من برة أو شعيرة من

إيمانٍ فأخرجه منها ، فأنطلق فأفعل .

ثم أرجع إل رب فأحمده بتلك المحامد ، ثم أخر له ساجداً ، فيقال ل : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل
يسمع لك ، وسل تعطه ، واشفع تشفَّع ، فأقول : يا رب أمت أمت ، فيقال ل : انطلق ، فمن كان ف قلبه

مثقال حبة من خردلٍ من إيمان فأخرجه منها ، فأنطلق فأفعل .

ثم أعود إل رب أحمده بتلك المحامد ، ثم أخر له ساجداً ، فيقال ل : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل
انطلق ، فمن كان ف : فيقال ل ، أمت يسمع لك ، وسل تعطه ، واشفع تشفع ، فأقول : يا رب ، أمت

قلبه أدن أدن أدن من مثقال حبة من خردل من إيمان فأخرجه من النار فأنطلق فأفعل ]

انته

وبهذا الناموس يستطيع الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم أن يطهر السنة النبوية من الأحاديث
المذوبة حت نعيدكم إل منهاج النبوة الأول كتاب اله وسنّة نبيه محمد رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم.

فتفضل يا صاحب الرسالة الخاصة المدعو (محمد بن عبد اله) للحوار مشوراً، ومن ثم تُثْبت أنَّ ناصر
إلينا رسالة عل من الصادقين! وذلك لأنك كتبت إن كنت بينم باطل افرين وعلمن ال محمد اليمان

الخاص تدعونا فيها إل الإسلام وكأنّك ترى ناصر محمد اليمان من الافرين وأعوذُ باله أن أكون منهم؛
بل حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخو المسلمين الإمام المهدي

______________
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- 6 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

16 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
26 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

01:10 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7181

ـــــــــــــــــــــــــ
دعوة الإمام المهدي إل الذين غضب اله عليهم معذرةً إل رب ولعلهم يتقون ..

إقتباس

saedf
أخ المحترم كلام الامام حاشا أن ينقض بعضه بعضا قرأنا أوله وآخره فوجدنا المغزى الذي اقتبسناه نعم لو أن إبليس

استغفر وندم من بعد الذنب لان حاله حال كل تائب لن كما قال الامام : وليس معن ذلك أن اله سيغفر لشياطين
فيهديهم إل سبيل الحق هيهات هيهات ، فيف يهدي اله قوم يعلمون علم اليقين أن اله حق ورسوله حق وآياته حق

والبعث حق والنار حق ثم يفرون بالحق وهم يعلمون أنه الحق من ربهم أولئك عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين
.ه تعالتصديقاً لقول ال

جعلنا اله وإياكم ممن يستمعون القول فيتبعون أحسنه

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطّيبين الطّاهرين والتّابعين للحق إل يوم
الدين..

ويا أخ الريم، فإن كنت تريد الحق فإنّ الإمام المهدي أنطق لم بالبرهان المبين بمنطق اله ف القرآن العظيم بآياتٍ بيناتٍ
محماتٍ هن أم التاب ليعلم عباد اله جميعا أنّ اله عل كل شء قدير، فمن تاب وأناب إل اله من بعد كفره وإشراكه

تعسو تمحرو} :ه تعالخلقه أجمعين. تصديقًا لقول ال ء فل شه وسعت كوفسوقه فمهما عظُمت ذنوبه ليجدنّ رحمة ال
كل شَء فَساكتُبها للَّذِين يتَّقُونَ ويوتُونَ الزكاةَ والَّذِين هم بِآياتنَا يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:156].

وأما فتوى الإمام المهدي أنّ اله لن يهدي الشياطين ولن يغفر لهم كونهم لم ينيبوا إل ربهم ليهدي قلوبهم ويغفر ذنوبهم، فأما
من اتّق فتاب وأناب فإن اله كان للأوابين غفورا، ولذلك جاءت الفتوى من اله إل كافة شياطين الجن والإنس ف محم
كتابه أنّ من تاب وأناب إل اله من قبل موته من بعد كفره ولعنه فإنّ اله سوف يغفر ذنبه ويرفع عنه غضبه ولعنته ومقته

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7181
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7181
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:ه تعالا. وقال النفسه أن يغفر ذنب من تاب وأناب إليه من عباده جميع كتب عل نطاق رحمته الت فيقبل توبته فيدخل ف
هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو دِي اللَّـههي في٨٥﴾ ك﴿ رِينالْخَاس نم ةرخا ف وهو نْهم لقْبدِينًا فَلَن ي مَسا رغَي تَغبن يمو}

ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  اللَّـهو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او
والنَّاسِ اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ

اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

 اللَّـهو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو دِي اللَّـههي فيك} :ه تعالفانظر يا رجل لقول ال
منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي
الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم. فلم تفهم أنت المقصود من قول له تعال: {كيف يهدِي اللَّـه قَوما كفَروا
بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ الرسول حق وجاءهم الْبينَات واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين}؟ بمعن كيف يهدي اله قوماً لم يتوبوا

وينيبوا إل ربهم؛ بل ويعلمون أنّ محمدًا رسول اله صل اله عليه وآله وسلم حق، ويعرفون أنّه الحق من ربهم كما يعرفون
أبناءهم ولنهم للحق كارهون ويريدون أن يطفئوا نور اله، فيف يهدي اله قلوبهم وقد علموا الحق من ربهم فأعرضوا عنه

وكذَّبوه، فيف يهديهم اله وهم لم يتوبوا وينيبوا إل ربهم ليغفر ذنبهم وإسرافهم ف أمرهم؟ ولذلك أفتاكم اله بالحق أنّه سوف
يغفر للذين تابوا منهم وأنابوا إل ربهم من بعد أن غضب اله عليهم ولعنهم ثم تابوا إل ربهم ولم يصروا عل ما فعلوا وهم

يعلمون ثم يجدوا اله غفوراً رحيماً. تصديقًا لقول اله تعال: {الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم} صدق
اله العظيم.

فهل تعلم بالمقصود من قول اله تعال: {الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ}؟ ويقصد القوم الذين كفروا بعد إيمانهم وشهدوا أنّ
الرسول حق من ربهم فرهوا الحق من ربهم وغضب عليهم وحلَّت عليهم لعنة اله والملائة والناس أجمعين. ومن ثم أفتاهم

اله بالحق أنّ ليس معن ذلك أنهم لو يتوبون إل ربهم أنه لن يغفر ذنوبهم؛ بل أفتاهم ربهم بالحق، وقال اله تعال: {اولَـٰئكَ
ونَ ﴿٨٨﴾ انظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزج
الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم. وذلك لأنّ اله لن يطبق عليهم لعنته بالفعل
ا بالحقفارفرهم فإذا ماتوا وهم لا يزالون كك ين علصرسله مه ورحاربون الفيدخلهم نار جهنم إلا إذا ماتوا وهم لا يزالون ي
من ربهم فسوف يتم تطبيق لعنة اله عليهم بالتأويل الحق عل الواقع الفعل. تصديقًا لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما
انزلْنَا من الْبينَاتِ والْهدَىٰ من بعدِ ما بينَّاه للنَّاسِ ف الْتَابِ اولَـٰئكَ يلْعنُهم اللَّـه ويلْعنُهم الَّعنُونَ ﴿١٥٩﴾ ا الَّذِين تَابوا

نَةُ اللَّـهلَع هِملَيكَ عولَـٰئا فَّارك مهاتُوا وموا وفَرك نَّ الَّذِين١٦٠﴾ ا﴿ يمحالر ابنَا التَّواو هِملَيع تُوبكَ اولَـٰئنُوا فَايبوا ولَحصاو
وه ا لَـٰها  ٌداحو لَـٰها ملَـٰهاونَ ﴿١٦٢﴾ ونظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِين١٦١﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو

الرحمـٰن الرحيم ﴿١٦٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ل جنسٍ أن يتوبوا إلوالإنس ومن ك ا من الجنه جميععباد ال نادي فالمنتظَر الذي ي للمهدي فهل فهمت الخبر والبيان الحق
َلةً اذِرعا شَدِيدًا قَالُوا مذَابع مهذِّبعم وا مهلهم ها المظُونَ قَوتَع مل منْهةٌ مما ذْ قَالَتاو} :ه تعالربهم ليغفر ذنوبهم. وقال ال

ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:164].

وكذلك دعوة الإمام المهدي إل الذين غضب اله عليهم حت لا يسألن رب لم لم أعظهم وأفتيهم برحمة اله الت وسعت كل
شء؟ فدعوت معذرة إل رب ولعلهم يتقون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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.؛ ناصر محمد اليمانأخو المسلمين الإمام المهدي
___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
27 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

05:55 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7244

ــــــــــــــــــــ

بيان البرهان لبعث المهدي المنتظر ف محم القرآن ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الأطهار
والسابقين الأنصار للحق ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، السلام علينا وعل عباد

اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

سـ 1: هل توحدت أمة البشر جميعاً ف عصر بعث المرسلين إليهم من ربهم فاستجابوا جميعاً لدعوة الحق
وجعلهم اله أمةً واحدةً عل صراط مستقيم؟

جـ 1: قال اله تعال: {ولَقَدْ بعثْنَا ف كل امة رسو انِ اعبدُوا اللَّـه واجتَنبوا الطَّاغُوت ۖ فَمنْهم من هدَى
اللَّـه ومنْهم من حقَّت علَيه الضَلَةُ} صدق اله العظيم [النحل:36].

سـ 2: فهل هذا يعن أنّهم اختلفوا إل فريقين فريقاً هدى فاتّبعوا رسول ربهم وفريقاً كفروا برسول ربهم؟
فزِدنا برهاناً أكثر وضوحاً من محم التاب.

جـ 2: قال اله تعال: {فَرِيقًا هدَىٰ وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ} صدق اله العظيم [الأعراف:30].

سـ 3: وهل آمن أهل الأرض جميعاً ف عصر بعث المرسلين؟
محن رم ١١٨﴾ ا﴿ ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالجـ 3: قال ال

ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

سـ 4: فمن هو ذلك الذي استثناه اله بتحقيق الهدى للناس جميعاً ف قوله: {ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ
خَلَقَهم} صدق اله العظيم؟

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7244
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7244
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جـ 4: ذلم الإمام المهدي خليفة اله ف الأرض الذي هدى اله ف عصر بعثه الناس جميعاً فحقّق اله
إشاءته بالحق، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم

[يونس:99].

سـ 5: وهل سوف يبعث اله الإمام المهدي رسولا جديداً للناس من ربهم؟
لِب انَ اللَّـهكو ۗ ينالنَّبِي خَاتَمو اللَّـه ولسن رٰلَـو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالجـ 5: قال ال

شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

سـ 6: إذاً حقيقة بعث الإمام المهدي أنّه سيبعثه اله ناصراً لمحمد صل اله عليه وآله وسلم لون محمد
رسول اله هو خاتم الأنبياء والمرسلين فلا بد أن يأت الإمام المهدي ناصراً لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم، فلا بد أن يحاج الناس بذات البصيرة الت جاء بها محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم،

فلا بدّ أن يعلّم اله الإمام المهدي بيان القرآن العظيم ل يبينه للناس كما كان بينه لهم خاتم الأنبياء
والمرسلين محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، فهل من دليل ف محم التاب عل أنّه يوجد

إنسانٌ يتولّ تعليمه الرحمن البيان الحق للقرآن؟
جـ 6: قال اله تعال: {الرحمـٰن ﴿١﴾ علَّم الْقُرآنَ ﴿٢﴾ خَلَق انسانَ ﴿٣﴾ علَّمه الْبيانَ ﴿٤﴾} صدق اله

العظيم [الرحمن].

سـ 7: وهل سوف يؤتيه اله علم التاب ليجعله شاهداً بالحق عل من كفر به؟
لْمع ندَهع نمو مَنيبو نيشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفك قُل ۚ ًسرم توا لَسفَرك الَّذِين قُوليو} :ه تعالجـ 7: قال ال

الْتَابِ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

سـ 8: وكيف سوف يعلّمه اله البيان الحق للتاب ليحاج به الافرين؟
﴾٣﴿ مرككَ ابرو ا٢﴾ اقْر﴿ لَقع نانَ منسا ١﴾ خَلَق﴿ كَ الَّذِي خَلَقبر مبِاس ااقْر} :ه تعالجـ8ـ قال ال

الَّذِي علَّم بِالْقَلَم ﴿٤﴾ علَّم انسانَ ما لَم يعلَم ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [العلق].

بِالْقَلَم لَّم٣﴾ الَّذِي ع﴿ مرككَ ابرو ا٢﴾ اقْر﴿ لَقع نانَ منسا بقوله: {خَلَق ه تعالسـ 9: وما يقصد ال
﴿٤﴾ علَّم انسانَ ما لَم يعلَم ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [العلق].

جـ 9: قال اله تعال: {الرحمـٰن ﴿١﴾ علَّم الْقُرآنَ ﴿٢﴾ خَلَق انسانَ ﴿٣﴾ علَّمه الْبيانَ ﴿٤﴾} صدق اله
العظيم [الرحمن].

سـ 10: ولن ربما أنّه يقصد خليفة اله آدم عليه الصلاة والسلام وليس خليفة اله الإمام المهدي عليه
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الصلاة والسلام؟
مرككَ ابرو ا٢﴾ اقْر﴿ لَقع نانَ منسا ١﴾ خَلَق﴿ كَ الَّذِي خَلَقبر مبِاس ااقْر} :ه تعالجـ 10: قال ال

﴿٣﴾ الَّذِي علَّم بِالْقَلَم ﴿٤﴾ علَّم انسانَ ما لَم يعلَم ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [العلق].

سـ 11: مهلا مهلا فلم نفهم المقصود من ردك بهذه الآية ونرجو التوضيح.
جـ 11: يدركه أولو الألباب وذلك لأنّ اله لم يخلق آدم من علق ثم مضغة؛ بل خلقه من تراب بن فيون.

سـ 12: وهل محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ رسول من اله إل الناس كافّة بالقرآن؟
جـ 12: قال اله تعال: {قُل يا ايها النَّاس انِّ رسول اللَّـه الَيم جميعا} صدق اله العظيم [الأعراف:158].

سـ 13: فهل قط آمن الناس بالقرآن جميعاً؟
يمقع موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالجـ 13: قال ال

﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج].

سـ 14: وهل عذاب اليوم العقيم هو قبل يوم القيامة؟
جـ 14: قال اله تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ

ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

يوم يأتيهم عذاب القرآن العظيم فلا يؤمن به الناس جميعاً فيتّبعوه حت هم فسـ 15: وهل سوف يستمر ش
عقيم؟ فما هو عذاب اليوم العقيم الذي سوف يغش الناس فيه العذاب حت يؤمنوا جميعاً بهذا القرآن

العظيم؟
َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقونَ ﴿٩﴾ فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه لب} :ه تعالجـ 15: قال ال
مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابٰذَا عه ۖ النَّاس

رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾
يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

سـ 16: فهل هذه الآية جعلها اله آية التصديق لما يدعو إليه الإمام المهدي ناصر محمد؟
جـ 16: قال اله تعال: {ان نَّشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله

العظيم [الشعراء].

سـ 17: وما ه هذه الت تأتيهم من السماء؟
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يملا ذَابٰذَا عه ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالجـ 17: قال ال
﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا
عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ

انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

سـ 18: ولن أليس هذا الخطاب موجهاً لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟
ۖ اللَّـه رميونَ ورميوكَ ۚ وخْرِجي وقْتُلُوكَ اي وثْبِتُوكَ ايوا لفَرك بِكَ الَّذِين رمذْ ياو} :ه تعالجـ 18: قال ال

ـٰذَا انْ هـٰذَا ۙ اه ثْللَقُلْنَا م نَشَاء نَا لَوعماتُنَا قَالُوا قَدْ سآي هِملَيع َذَا تُتْلا٣٠﴾ و﴿ رِيناكالْم رخَي اللَّـهو
اساطير اولين ﴿٣١﴾ واذْ قَالُوا اللَّـهم ان كانَ هـٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ
اىتنَا بِعذَابٍ اليم ﴿٣٢﴾ وما كانَ اللَّـه ليعذِّبهم وانت فيهِم ۚ وما كانَ اللَّـه معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ ﴿٣٣﴾}

صدق اله العظيم [الأنفال].

سـ 19: صدق اله ورسوله {وما كانَ اللَّـه ليعذِّبهم وانت فيهِم} صدق اله العظيم، ولن فمن أي الواكب
مطر الحجارة المرتقب بسف الدُّخان المبين؟

ََف اتآي مرِياس ۚ لجع نانُ منسا قونَ ﴿٣٦﴾ خُلرافك مه ـٰنمحرِ الرم بِذِكهو} :ه تعالجـ19ـ قال ال
تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ
ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجع

هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

تعليق من السائل: "إذا كنت يا ناصر محمد اليمان حقاً المهدي المنتظر الذي يؤتيه اله البيان الحق للذِّكر
وجئت من اله بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور فلا بد أن تون أنت وكوكب العذاب الذي بينته من محم
الذكر ف سباقٍ إل البشر، لونك تُفت أنّّ اله سوف يظهرك به عل العالمين ف ليلة وهم صاغرون، ولو

كنت بينته لنا من كتب البشر لما صدّقناك وليس كتب البشر حجة عل البشر؛ بل الحجة أن تبينه من كتاب
وبالعقل والمنطق، بما إنّ البشر صاروا يغزون الفضاء فوصلوا إل له تفصيلاه الواحد القهار وتفصال

سطح القمر، فبالعقل والمنطق إذا كان كوكب سقر الذي بينته للبشر من محم الذكر جاء قدر مروره وقدر
بعث المهدي المنتظر بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور فلا بدّ أن يحيط به علماء الفضاء بأنّه يوجد هناك

كوكب يقترب من أرض البشر، فهذا ما يقوله العقل والمنطق حت ولو لم يستطيعوا أن يقدّروا اليوم الذي
سيمر فيه عل أرض البشر فبالعقل والمنطق أضعف الإيمان لا بدّ أن يحيط به علماء الفضاء البشر من قبل
أن يمر عل أرض البشر، فهذا ما يقوله العقل والمنطق. فبق عل الباحثين عن الحق أن يبحثوا ف علوم

الفضاء لدى علماء الفضاء ويقولوا يا علماء الفضاء هل حقاً يقترب كوكب من الأرض ف هذا العصر الذي
نحن فيه؟ وهل هو كوكب تحيط به النار؟ كون هناك رجل ف الإنترنت العالمية يفت بآيات بينات من محم
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ـٰنمحرِ الرم بِذِكهو} :ه تعاله القرآن العظيم، ومنها قول التاب الالذكر ويقول إنّها من آيات التصديق ل
هم كافرونَ ﴿٣٦﴾ خُلق انسانُ من عجل ۚ سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ

مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كا
ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم

[الأنبياء]".

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان السائل والمجيب بالحق، الإمام المهدي

________________
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- 1 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

17 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
27 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

06:45 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

____________

[ كذِب المنَجمونَ ولَو صدقُوا ]

إل بين والتّابعين للحقه وآله الطيدّي محمدٍ رسول الج لام عللاة والسوالص ،يمحالر منحالر هال مبِس
يوم الدين، وبعد..

قال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [ كذِب المنَجمونَ ولَو صدقُوا ] صدق عليه الصلاة والسلام
وعل آله وسلم؛ بمعن أنّ المنَجمين كذبوا بأنّهم علموا خطفةً من الغيب بطريقة رصدهم لحركاتِ النّجوم

ولو صدَقوا فليس للنّجوم أي علاقة بما علموا؛ بل علّمتهم الشّياطين الذين يستَرِقون السمع من السماء الدّنيا
فيوح شياطين الجن إل أوليائهم من شياطين الإنسِ زُخْرف القولِ غرورا وأكثرهم كاذبون، وقال اله

مهثَركاو عملْقُونَ الس٢٢٢﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لك َلع ل٢٢١﴾ تَنَز﴿ يناطالشَّي لن تَنَزم َلع مىنَبا له} :تعال
كاذِبونَ ﴿٢٢٣﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

وقال تعال: {وكذَٰلكَ جعلْنَا لل نَبِ عدُوا شَياطين انسِ والْجِن يوح بعضهم الَ بعضٍ زُخْرف الْقَولِ
ةرخنُونَ بِاموي  دَةُ الَّذِينفْئا هلَيا َغتَصلونَ ﴿١١٢﴾ وفْتَرا يمو مهفَذَر ۖ لُوها فَعكَ مبر شَاء لَوا ۚ وورغُر

وليرضوه وليقْتَرِفُوا ما هم مقْتَرِفُونَ ﴿١١٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وذلك مر الشّياطين ضدّ الحق عن طريق العرافين الهنَة المنجمين وكذبوا بأنّهم علموا ذلك من رصدهم
للنّجوم وإن صدقوا ف خطفة غيبية؛ بل تلقَّوها كما بين اله لنا عن طريق أوليائهم الشّياطين من الذين

يسمعون للملأ الأعل ف السماء الدنيا، وبعض منهم يحصل عل خطفة حقيقية، وقال اله تعال: {انَّا زَينَّا
السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ ﴿٦﴾ وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ ﴿٧﴾  يسمعونَ الَ الْمَ اعلَ ويقْذَفُونَ
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{﴾١٠﴿ بثَاق ابهش هعتْبالْخَطْفَةَ فَا فخَط نم ٩﴾ ا﴿ باصو ذَابع ملَها ۖ وورحبٍ ﴿٨﴾ دانج لن كم
صدق اله العظيم [الصافات].

وهذه ه حقيقةُ من يسمون أنفسهم المنَجمين، وهم أنفسهم العرافين، وهم أنفسهم الهنَة، وهم أنفسهم
المشعوذين ألدّ الخصام له وأوليائه وأنبيائه.

وأما بالنّسبة لنهاية العالم فلا ينته العالم الدنيوي إ بقيام الساعة ولم يأتِ قدرها المقدور؛ بل جاءت نهايةُ
أعداء اله الذين لا يزالون كافرين بهذا القرآن العظيم رسالة اله الشّاملة إل الجن والإنس، ويريد اله أن

المنتظَر ف المشركون، وذلك ليلة النصر والظهور للمهدي الدّين كلّه ولو كره ظهِر دينَه علوي الحق ينصر
ه آيةَ التّصديقا، وجعل السلِّموا تسليموي يؤمنوا بالحق العالمين بآية العذاب الأليم حت عل واحدة ليلة
دهعن المألوف لأنّه لا فائدة مهما أي بالمعجزاتِ الخارقة هده الالمنتظَر آيةَ العذاب الأليم، ولم يؤي للمهدي
اله فلن يؤمن حت المسلمون ولن تزيدهم المعجزات البرى للمهدي المنتظَر من ربه إ كفرا وإنارا

لشأنه، وذلك لأنّ المهدي المنتظَر خليفةُ اله الشّامل عل كل ما يدِب أو يطير من البعوضة وما فوقها، ولو
أوح اله إل الأمم من البعوضة فما فوقها أن يطيعوا أمر خليفته المهدي المنتظَر فيونون من جنوده ضدّ

المسيح الدّجال الشّيطان الرجيم ومن ثم يحشر اله للمهدي المنتظَر جنوده من البعوضة فما فوقها فلن
يؤمنوا بالحق، وقال اله تعال: {ولَو انَّنَا نَزلْنَا الَيهِم الْمَئةَ وكلَّمهم الْموتَ وحشَرنَا علَيهِم كل شَء قُبً ما

كانُوا ليومنُوا ا ان يشَاء اله ولَٰن اكثَرهم يجهلُونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام:111].

وقد يتساءل السائل فيقول: "عجيب عدم إيمان النّاس بالحق برغم لو حدثت جميع هذه الآيات تصديقًا
للمهدي المنتظَر!"، ومن ثم نرد عليه ونقول: بأنّ أول من يفر بالمهدي لو حدثت هذه الآيات هم المسلمون،
وذلك بسبب العقيدة ف تغيير النّاموس للمعجزات ف التاب بأنّ اله يؤيد بها ألدَّ أعدائه المسيح الدّجال
إل ًرج وح لجسدها من بعد قتلها فيقطعفتنبت ويعيد الر فيقول: يا سماء أمطري فتمطر ويا أرض أنبت

نصفين ومن ثم يعيد إليه روحه من بعد قتله، وسبحان اله عما يصفون! فما كان اله ليرسل الآيات تصديقًا
لدعوة الباطل؛ بل تصديقًا لدعوة الحق، ونظرا لهذه العقيدة الباطل ضل المسلمون عن الحق بسبب هذه

وبدّلوا عقيدةً غير الت بها من سلطان، وبسبب تغيير النّاموس بغير الحق هما أنزل ال العقيدة الباطل والت
قالها اله ورسوله، ولذلك ابشّر جميع المسلمين والنّاس أجمعين بآية العذاب الشّاملة عل جميع قرى أهل
الأرض بما فيها قرى المسلمين بسبب هذه العقيدة الباطلة بأنّ اله يؤيد بمعجزاته المسيح الدّجال، وذلك

حت إذا أيد اله المهدي المنتظَر بآياته البرى ف التاب فيقولون: "إنّما أنت المسيح الدّجال"، ولذلك امتنع
اله أن يرسل بالآيات لا مع محمدٍ رسول اله ولا مع المهدي المنتظَر بسبب كفرهم المقدم بالمعجزات من
قبل أن تأت بأنّ اله يؤيد بها المسيح الدّجال، إذًا لا داع لها الآن ولذلك تقدّم العذاب من قبل المعجزات

:ه تعالفّار والمسلمين، تصديقًا لقول الآية العذاب الأليم تشمل جميع قرى ال آيةَ التّصديق ه هفجعل ال
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{وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا
﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما

نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وآيةُ العذابِ هذه ه بسببِ كفر المسلمين والنّاسِ بالقرآن العظيم والاتّباع لما خالفه من الباطل، ويوم
مجء آية التّصديق يؤمنون بما جاء ف القرآن العظيم ويسلِّمون تسليما، وآيةُ العذاب شرطٌ من شروط

الساعة البرى يوم يأت كسف الدّخان المبين بحجارة العذاب الأليم فيؤمنون جميعا ف ليلة واحدة فيصدِّق
ّبآية العذاب المبين، وإن ليلة العالمين ف المنتظَر عل ه المهديظهِر الفي فارالمسلمون وال الحق داع

اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالدِّقوا، تصديقًا لقول الصي تاب حتال ف مرتلذلك اليوم كما ا لمترقب
َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابـٰذَا عه ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م

لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ
قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وهذه الآيةُ تُخبِر عن تولّ الفّارِ والمسلمين عن الحق الذي جاء به محمدٌ رسول اله إل النّاس كافّة
فيتَّبِعون ما خالفه ويزعمون أنّهم مهتدون، وقد أخرجهم المفترون عل اله ورسوله عن التابِ والسنة ولم
يستمسوا بتابِ اله وسنّة رسوله الحق المملين لبعضهما، ولا ينبغ للسنّة أن تخالف القرآن ف شء بل

تزيدُه بيانًا وتوضيحا دون أي اختلاف ف شء بينهما.

ولنّم يا معشر المسلمين خالفتم كتاب اله وسنّةَ رسوله باستمساكم بِما خالف القرآن من السنة وتركتم
القرآن والسنة الحق الت تتّفق مع القرآن العظيم، وكم صرخت فيم، وكم دعوتم ليً ونهارا عبر الإنترنت
هدكم اللم يع نة التما اختلفتم فيه من السرجِع لالقرآن المحفوظ من التّحريف هو الم جعل هة أنّ الالعالمي
م إذا قمتم بالمقارنة بين الأحاديث التّشف الأحاديث المدسوسة بأنة لم القاعدة القرآنيبحفظها، وعلّمت
جاءت ف السنة النّبوية وبين ما جاء ف القرآن العظيم بأنّم سوف تجدون بين الباطل منها وبين محم

آيات القرآن اختلافًا كثيرا جملةً وتفصيً، ومن ثم تعلمون بأنّ ذلك الحديث المخالف لمحم القرآن العظيم
من عند غير اله من المنافقين من شياطين الإنس، ولنّم أبيتُم الاحتام إل القرآن العظيم، والجاهلون

منم ظنّوا بأنّ ناصر محمد اليمان ينبذ سنّة محمدٍ رسول اله وراء ظهره ويستمسك بالقرآن وحده من دون
السنة، وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين، فإن استمست بتاب اله وحده وتركت السنة المحمدية فلن

ا؛ بل أنا المهديه شيىمن ال ّالقرآن فلن تُغنوا عن نة وتركتبالس تا، وإن استمسه شيىن الم ّتُغنوا عن
،ًبها جملةً وتفصي ما خالف منها القرآن العظيم فأكفر إ ه وسنة رسوله الحقتاب الستمسكٌ بالمنتظَر م
وسبب كفري بها لأنّ تلك الأحاديث المخالفة لمحم القرآن العظيم ليست من عند اله ورسوله بل مر ضدَّ
اله ورسوله، فم أنذرتم وكم علّمتم وكم حذّرتم، فاطّلع كثير من علمائم عل ما يقوله ناصر محمد
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اليمان فتولّ ولم يصدِّق ولم يذِّب ولم يتّخذ أي قرار، ناظرين هل يصدقن اله بآية العذاب الأليم عام
2012 أو تون قبل ذلك التّاريخ؟ وأنتم لا تزالون ف ريبم تترددون مذَبذَبين لا صدّقتم ولا كذّبتم، وقد

علمت بأنّ القول سوف يحق عل الفار والمسلمين بسبب عدم اليقين بما علّمناهم من الحق من حقائق
آيات القرآن العظيم، فلم يصدِّق ولم يذِّب المسلمون ولا الفار، وذلك لأنّهم بحقائق آيات اله الت أخبرناكم

عن حقائقها لا يوقنون، وذلك هو سبب عدم التّصديق وعدم التّذيب فأصبحتم مذَبذَبين لا مصدّقين ولا
مذّبين وقال اله تعال: {واذَا وقَع الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من الارضِ تُلِّمهم انَّ النّاس كانُوا بِآياتنَا لا

يوقنُونَ} صدق اله العظيم [النمل:83].

كما هو حالم الآن فترون أنّم لستم مذِّبين ولستم مصدِّقين بسبب عدم اليقين بالبيان الحق ومنه آيات
تجدونها الحق الآن عل الواقع الحقيق لو كنتم تعلمون.

وأما بالنّسبة لَمن يتوقّعون نهاية العالم عام 2012 فهو بحسب علمهم باقتراب الوكب العاشر كوكب سجيل
كوكب العذاب الأليم آية النّصر والظّهور، ولنّهم يتوقَّعون نهاية العالم أجمعين، ولنّ افتيهم بغير ذلك

بنهاية المفسدين ف الأرض منم، ويهدي اله ما دون ذلك فيشف عنهم آية العذاب الأليم لعلهم يشرون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
الإمام المبين الهادي بتاب اله وسنّة رسولُه إل الصراط المستقيم؛ الحم العدل بالقول الفصل وما هو

.ة ناصر محمد اليماننة المحمديه والستاب الالمنتظَر الناصر ل بالهزل؛ المهدي
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ

28 ‐ 08 ‐ 2010 مـ
06:05 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?840

_________
.. قوا بين بيان القرآن ومنطق الحديث الحقبالنسبة للأحاديث فلا أريد أن تفر

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
تم أحبه عليه وقربه، وجميع الأنصار السابقين الأخيار سلام اله بحبه وخليفته، زادك اله المن يحب إل
الأنصار، إنّ الإمام المهدي لم يمنعم من تصحيح بياناته من الناحية الإملائية والنحوية وإنّما محذور تغيير

كلمة ف البيان من عند أنفسم لم أقلها فذلك لا يجوز.

وأما بالنسبة للأحاديث فلا أريد أن تفرقوا بين بيان القرآن ومنطق الحديث الحق؛ بمعن أن لا تجعلوا
الأحاديث ف صفحة وبيان القرآن ف صفحة أخرى وذلك لأنّ آيات التاب وأحاديث السنة النَّبوية الحق إذا
اجتمعتا ترونهما نوراً عل نورٍ يشدُدنَ أزر بعضهم بعضاً بترابط من حديد مثال الحديث والآية الت اقتبستها

:نورٍ كما يل فتراهم نوراً عل مع الحديث من بيان الإمام المهدي

بِسم اله الرحمن الرحيم {لَن تَنفَعم ارحامم و اودكم ۚ يوم الْقيامة يفْصل بينَم ۚواللَّـه بِما تَعملُونَ
عليه الصلاة والسلام ‐ أقاربه من بن ‐ ه العظيم [الممتحنة]، ولذلك جمع النب٣﴾} صدق ال﴿ يرصب

هاشم، وقال:
[يا بن هاشم، اعملوا فإن لا أغن عنم من اله شيئاً، يا عباس بن عبد المطلب ‐ عم رسول اله ‐ اعمل
فإن لا أغن عنك من اله شيئا، يا صفية بنت عبد المطلب ‐ عمة الرسول ‐ اعمل فإن لا أغن عنك من
اله شيئاً، يا فاطمة بنت محمد، اعمل فإن لا أغن عنك من اله شيئاً. يا بن هاشم، لا يأتين الناس يوم
القيامة بالأعمال، وتأتون بالأنساب، من بطأ به عمله لم يسرع به نسبه] صدق محمدٌ رسول اله صل اله

عليه وآله وسلم.

وما أريد قوله يا حبيب ف اله أن لا تفصل الأحاديث عن بيان القرآن لأنّك جعلت هذه الأحاديث يتيمةً لأنّك

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?840-%D8%B5%D8%AF%D9%82-%D9%85%D8%AD%D9%85%D8%AF-%D8%B1%D8%B3%D9%88%D9%84-%D8%A7%D9%84%D9%84%D9%87-%D8%B5%D9%84%D9%89-%D8%A7%D9%84%D9%84%D9%87-%D8%B9%D9%84%D9%8A%D9%87-%D9%88%D8%A2%D9%84%D9%87-%D9%88%D8%B3%D9%84%D9%85&p=7276#post7276
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?840-%D8%B5%D8%AF%D9%82-%D9%85%D8%AD%D9%85%D8%AF-%D8%B1%D8%B3%D9%88%D9%84-%D8%A7%D9%84%D9%84%D9%87-%D8%B5%D9%84%D9%89-%D8%A7%D9%84%D9%84%D9%87-%D8%B9%D9%84%D9%8A%D9%87-%D9%88%D8%A2%D9%84%D9%87-%D9%88%D8%B3%D9%84%D9%85&p=7276#post7276
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فَصلْتَها من بيان الإمام المهدي دون أن تأخذ معها الآيات الت يأت بها ناصر محمد اليمان كبرهان من
القرآن، فهل تعلم أنّهم يستطيعون أن يطعنوا ف تلك الأحاديث الحق فيأتوا بما يناقضها من السنة نفسها

فيدمغوا الحق بالباطل؟ ولن حين تأت بالمهيمن عليها البرهانَ الحق من التاب فلن يجرؤ أحدٌ أن يطعن
ف الحديث الحق لأنّه يرى أنّ برهانه بين واضح جاء به ناصر محمد اليمان من محم التاب، ولذلك لن
يجرؤ للطعن ف الأحاديث الحق لو اقتبست آيات البيان والأحاديث الحق مع بعضٍ فيرونها نوراً عل نورٍ.

وترون أنَّ كتاب اله المهيمن عل السنّة يمنع المسلمين من التذيب بالأحاديث الحق ف السنّة النَّبوية
ويدافع عن السنة القرآنُ العظيم المهيمن عليها المحفوظ من التحريف، ولن يغربل أحاديث السنة إلا
الرجوع إل محم القرآن ومن ثم تدافعون عن السنة الحق وتنبذون الباطل المفترى وراء ظهوركم من
الأحاديث المذوبة، فقد علَّمم اله ف محم كتابه أنّم سوف تجدون بينها وبين محم القرآن اختلافاً

كثيراً لون الحق والباطل نقيضان لا يتّفقان أبداً.

ويا أمة الإسلام، إن كنت أطيل بيانات للقرآن فذلك خير لم وذلك لأنّ مأمور بتفصيله؛ آتيم به من محم
،له تفصيلاناتٍ ونُفصللقرآن من ذات القرآن بآياتٍ بي م بالبيان الحقجديدٍ؛ بل نُحاج تنزيله وليس بوح
وإنّما بيان الإمام المهدي للقرآن مثله كمثل بيان محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ للقرآن،
وإنّما الفرق أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ليس مأموراً أن يأت للمسلمين بالبرهان
من ذات القرآن لون القرآن تنزل عليه، وأما الإمام المهدي فوجب عليه أن يأتيم بالبرهان من ذات القرآن
لونه لا وح جديدٌ من بعد خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولذلك لن
ماتٍ فنّة فأرفق معه آياتٍ محم بحديثٍ من السُالبيان، فإن جادلت م بالأحاديث وحدها فأحاج تجدون
قلب وذات الموضوع حت لا يون للممترين بالباطل عل الإمام المهدي سلطانٌ بالباطل، فلن يستطيعوا
أن يجادلون بالأحاديث المذوبة لونهم وجدوا أنّ بيان ناصر محمد اليمان قد فصل ف المسألة، ولن
مشلة علماء الأمة أنّهم لم يوقنوا بالحق من ربهم، ولا يزالون لا هم مع الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان ولا هم ضدّه، ولا يزالون ف حيرة من الأمر بسبب تمسهم بأحاديث وروايات تخالف لفتاوي ناصر
محمد اليمان، ولنّهم لم يقدروا أن يواجهوه بما يخالف لبيان ناصر محمد اليمان كونهم يرون إنّ برهانه
ف ة بسبب الإلجام بالحقةٌ داحضةٌ للجدل وذلك سبب صمت كثيرٍ من علماء الأمته قويهو الأقوى وحج

البيان.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
28 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

07:54 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7277

ــــــــــــــــــــــــ
نب يتشفّع لولده من العذاب ف محم التاب ..

ينماكالْح محا نتاو قدَكَ الْحعنَّ واو لها نم ننَّ ابا بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَادو} يمحالر منحالر هال مبِس
﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [هود].

فقد ارتب خطا ف حق ربه بغير قصدٍ من رسول اله نوح عليه الصلاة والسلام، فقد ألهتْه الرحمة بولده
عن التفر ف حال ربه فيقول: إذا كان هذا هو حال فيف حال اله أرحم الراحمين؟

وبما أنّ نوح كان يجهل سر الشفاعة بين يدي الرب لعباده من عذابه فقد سأل اله ما ليس له به علم وهو
بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَاده رحمة الوالد بولده، وقال: {ورب و إلنّه لم يقل صواباً؛ بل كان يشالشفاعة ول سر
انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ الْحق وانت احم الْحاكمين} صدق اله العظيم، فنس حال من هو أرحم بعبده
من الوالد بولده؛ اله أرحم الراحمين، فأخطأ ف حق ربه كونه تجرأ أن يشفع بين يدي ربه لولده من عذاب
لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََلظة فقال: {فمن الغ ءعليه الصلاة والسلام ش ه نوحه لنبيال رد ه! ولذلك كان فال

علْم ۖ انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

فأدرك رسول اله نوح أنّه تجرأ عل الشفاعة بين يدَي ربه وهو لا يحق له، وعلم أنّها ليس كما يعتقد بأنّ العبد
ََف} :ه تعالخطأه عليه الصلاة والسلام، وقال ال ه، ولذلك أدرك نوحن أن يشفع لأهله بين يدَي ربيم

تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم ۖ انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾ قَال رب انِّ اعوذُ بِكَ انْ اسالَكَ ما
لَيس ل بِه علْم ۖ وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

نونَ مَن تظُكَ اعا ِّنا} :بقوله تعال ه نوحبوعظه لنبي ه تعالالأنصار ما يقصد ال تفهل تعلمون يا أحب
الْجاهلين} صدق اله العظيم؟ ويقصد إنّ أعظك أن تون من الجاهلين الذين يعتقدون الشفاعة للعبيد بين
ۖ لْمع لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََف} :ه تعالالشفاعة، ولذلك قال ال المعبود، وليس له علم عن سر يدي الرب
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ل رتَغْف او ۖ لْمع بِه ل سا لَيلَكَ ماسنْ اوذُ بِكَ اعا ِّنا بر ٤٦﴾ قَال﴿ ينلاهالْج نونَ مَن تظُكَ اعا ِّنا
وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم، وقد علم اله أنّ نبيه نوح سوف يسأل الشفاعة بين

ف نبتُخَاط يِنَا وحونَا ونيعالْفُلْكَ بِا نَعاصه من قبل: {وه لنبيه من العذاب لولده، ولذلك قال اليدي رب
الَّذِين ظَلَموا ۚ انَّهم مغْرقُونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

ولن نب اله نوح تجرأ بين يدي ربه وسأله الشفاعة لولده، ولنّه ليس له علم بسر الشفاعة، ولذلك لم يشفع
إلا لمن ظن أنّه ولده، ولو أنّه قال: "اللهم إنك أرحم بقوم من وأرحم بولدي من لأنك أرحم الراحمين، اللهم
إن آمنوا فاكشف عنهم العذاب برحمتك يا أرحم الراحمين" إذاً لاستجاب اله وكشف عنهم العذاب ثم يؤمنوا
برسول اله نوح عليه الصلاة والسلام أجمعين فيمتعهم اله إل حين كما فعل الإمام المهدي فدعا ربه إن

آمن الناس بعد أن يغشاهم العذاب من الدخان المبين أن يشف عنهم العذاب برحمته الت كتب عل نفسه
فهو أرحم بعباده من عبده ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، ولذلك سوف يجيب اله دعوة عبده فيشف

عن الناس العذاب حين يؤمنون برغم أنّ الإيمان لا ينفع حين رؤية العذاب، سنَّة اله ف التاب، ولن تقبل
اله دعاء الإمام المهدي وزمرته المرمين.

فبوركت يا ابن عمر ومعشر الأنصار السابقين الأخيار وبورك آخرون لا تحيطون بهم علماً من الأنصار
المرمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
28 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

05:36 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7269

_______________
أولئك لا ينالهم الفزع الأكبر يوم يلق اله بالسؤال إل الناس جميعاً عن النعيم الذي يوجد فيه سر الحمة

من خلقهم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار
للحق إل يوم الدين..

وروى عمر بن الخطاب عن النب صل اله عليه وسلّم أنّه قال: [إن من عباد اله لأناساً ما هم بأنبياء ولا
شهداء يغبطهم الأنبياء والشهداء يوم القيامة لمانهم من اله عز وجل قالوا يا رسول اله من هم وما أعمالهم
لعلنا نحبهم قال هم قوم تحابوا بروح اله عل غير أرحام بينهم ولا أموال يتعاطونها فواله إن وجوههم لنور

وإنهم لعل منابر من نور لا يخافون إذا خاف الناس].

عن أب هريرة قال، قال رسول اله صل اله الرحمن عليه وسلم: [إن من العباد عباداً يغبطهم الأنبياء
غير أموال ولا أنساب وجوههم نور يعن ه عله قال هم قوم تحابوا بروح الوالشهداء قال من هم يا رسول ال

عل منابر من نور لا يخافون إن خاف الناس ولا يحزنون إن حزن الناس].

حدثنا زهير بن حرب وعثمان بن أب شيبة، قالا: ثنا جرير، عن عمارة ابن القعقاع، عن أب زرعة بن عمرو
بن جرير، أن عمر بن الخطاب قال: قال النَّب صل اله عليه وسلم: [إن من عباد اله لأناساً ما هم بأنبياء
ولا شهداء يغبطهم الأنبياء والشهداء يوم القيامة بمانهم من اله تعال]، قالوا: يا رسول اله، تخبرنا من هم،
قال: [هم قوم تحابوا بروح اله عل غير أرحام بينهم ولا أموال يتعاطونها، فواله إن وجوههم لنور، وإنهم

عل نور، لا يخافون إذا خاف الناس، ولا يحزنون إذا حزن الناس] صدق محمدٌ رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم.

أولئك لا ينالهم الفزع الأكبر يوم يلق اله بالسؤال إل الناس جميعاً عن النعيم الذي يوجد فيه سر الحمة
من خلقهم، تصديقاً لقول اله تعال: {لَتُسالُن يومئذٍ عن النَّعيم ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [التاثر].
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تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَنَسالَن الَّذِين ارسل الَيهِم ولَنَسالَن الْمرسلين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم
[الأعراف].

الْجِن شَرعا مي} :ه تعالم آياته؟ وقال الوا عليم وقصه بالسؤال: فهل أبلغوكم برسالات ربال ثم يلق
َلـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا عه مموي قَاءل مَوننذِريو اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو

انفُسنَا ۖوغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا كافرِين ﴿١٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وأما السؤال الذي سوف يوجهه إل المرسلين فسوف يقول اله تعال لرسله: وهل دعوتم الناس أن يعبدوا
النّعيم الأعظم؟ وبما إنّ كافة الأنبياء والمرسلين لا يعلمون ما يقصد اله (بالنّعيم الأعظم) بل حت الملائة
المقربين لا يعلمون ما يقصد اله بالنّعيم الأعظم! وهنا يحدث الفزع الأكبر لافّة من كان ف السماوات

والأرض من الملائة والجن والإنس إلا الذي دعا إل عبادة النّعيم الأعظم برغم أنَّ الأنبياء والمرسلين كذلك
دعوا الناس إل عبادة النّعيم الأعظم، وذلك لأنّ النّعيم الأعظم هو اله سبحانه وتعال، غير أنَّ سبب فزعهم

هو أنّهم لم يعلموا بالمقصود من سؤال اله إليهم هل دعوا الناس إل عبادة النّعيم الأعظم لونه لا يعلم
لين ولذلك لن يحزنهم الفزع الأكبر الذي يشمل من كان فالأنبياء والمرس ه الأعظم جميعبحقيقة اسم ال

السماوات والأرض لون الأنبياء دعوا الناس إل عبادة اله وحده لا شريك له ولم يونوا يعلمون أنَّ النّعيم
الأعظم هو اسم من أسماء اله رب العالمين، ولذلك فنتيجة الفزع الأكبر ه إيجابيةٌ عليهم، ولذلك لن يحزنهم

الفزع الأكبر.
ولن الذي يدعو الناس إل عبادة النّعيم الأعظم هو الإمام المهدي، ولذلك خلقهم إل ما دعاهم إل عبادته
:ه تعالالأرض جميعاً، تصديقاً لقول ال ن فه به مثم يحقّق الهدف من خلقهم فيهدي ال الإمام المهدي

ۗ مكَ خَلَقَهذَٰللكَ ۚ وبر محن رم ١١٨﴾ ا﴿ ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو}
وتَمت كلمةُ ربكَ مَنَّ جهنَّم من الْجِنَّة والنَّاسِ اجمعين ﴿١١٩﴾} صدق اله العظيم [هود].

ويا رجل، إنَّ الإمام المهدي لا يقول ف جدّه محمد رسول اله إلا خيراً، وأما بالنسبة لحقيقة اسم اله الأعظم
فلم يحطْ به لا هو ولا كافة الأنبياء والمرسلين ولذلك لم يقدِّر اله تحقيق الهدف من الخلق ف عصرهم، ولن
يستطيع من ف السماوات والأرض أن يعرف لم حقيقة اسم اله الأعظم لا من الملائة والجن والإنس ولا
كافة رسل اله من الجن والإنس لأنّهم لا يحيطون به علماً، وأما سبب فزعهم هو حين تلقّوا السؤال من ربهم:
هل دعوتم الناس إل عبادة النّعيم الأعظم؟ فلم يدركوا بادئ الأمر أنّ ذلك هو اسم اله الأعظم الذي تمن فيه
الحمة من خلق عبيد اله جميعاً وهو اسم من أسماء اله الحسن، وإنّما يوصف بالأعظم لأنّه صفة رضوان
الرحمن عل عباده أنّه أكبر من نعيم الجنة، تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ

وكَ هذَٰل ۚ ربكا اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج
الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} [التوبة].
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فاتَّق اله أخ الريم ولا تسع لفتنة الذين لم يعلموا بعد علم اليقين بحقيقة اسم اله الأعظم، وأما الذين
السماء ومن ف ن فه لا يستطيع فتنتهم مالمنتظَر فتال ه الأعظم من أنصار المهديعلموا بحقيقة اسم ال
الأرض، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنّهم علموا بهذه الحقيقة ف أنفسهم وه الآية البرى لديهم الت جعلتهم
يوقنون أنَّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر الذي يدعو إل عبادة النّعيم الأعظم حت يون
ا خَلَقْتمو} :ه تعالمة من خلقهم، تصديقاً لقول الالح ذلك سر ه غايةً وليس وسيلةً لأنّ فرضوان ال
الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات]، ولن بسبب فتنة المبالغة ف أنبياء اله

ورسله لن تدركوا حقيقة اسم اله الأعظم.

ولسوف أوجه إليك سؤال يا من تقول إنّ لم أع ما أقول، فهل ترى أنّه يحق لك أن تُنافس محمداً رسول اله
عل هذا السؤال، وسلام ه وقربه؟ وننتظر منك الإجابة علال حب ه عليه وآله وسلّم ‐ فال ّصل ‐

المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..

وأما بالنسبة لاستغرابك من فتوى ناصر محمد اليمان أنّه سوف يدعو ثبوراً لو لم يحقّق اله له النّعيم
:منك بما يل الأعظم! ومن ثم جاء الرد

إقتباس

راجعنا القرآن، فوجدنا الذي يدعو بالويل والثبور:
{واما من اوت كتَابه وراء ظَهرِه (10) فَسوف يدْعو ثُبورا (11) ويصلَ سعيرا (12)}

{بل كذَّبوا بِالساعة واعتَدْنَا لمن كذَّب بِالساعة سعيرا (11) اذَا راتْهم من مانٍ بعيدٍ سمعوا لَها تَغَيظًا
وزَفيرا (12) واذَا الْقُوا منْها مانًا ضيقًا مقَرنين دعوا هنَالكَ ثُبورا (13) لا تَدْعوا الْيوم ثُبورا واحدًا

وادعوا ثُبورا كثيرا (14)}

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وتاله لو لم يحقّق اله لعبده النّعيم الأعظم فإنّن سوف أدعو ثبوراً
أكثر منهم بجميع كلمات الحزن والأس، ولن يرضين رب بالحور العين وجنّات النعيم، ولن يرضين رب بملوته جميعاً
أن أرض يف تريدننفسه، ف ف النّعيم الأعظم من نعيم جنته فيرض يحقّق ل ون، فلن أقبل به حتمهما كان ومهما ي

بجنات النعيم ورب حبيب حزين ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم! وقال اله تعال: {انْ كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا
نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مه

الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا سبحان رب فلم دعاء الثبور لدى الفار والمهدي المنتظَر مختلفان جداً! فأما الفار فدعاؤهم بالثبور عل أنفسهم وهو
بسبب أنّهم ظلموا أنفسهم فأدخلهم اله النار، وأما المهدي المنتظَر فهو لو يحرمه اله من تحقيق النّعيم الأعظم وهو أن يون

نفسه فإذا رض ف ه أن يرضرب ه له بالخطاب يحاجراً ولا حزيناً، ولذلك تجد العبد الذي أذِن النفسه لا متحس ه راضياً فال
ف نفسه فهذا يعن أنّها تحقّقت الشفاعة فتأت من اله أرحم الراحمين فينادي عبده أن يدخل ف عباده فيدخلون جنّته

أجمعين. وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {يا ايتُها النَّفْس الْمطْمئنَّةُ ﴿٢٧﴾ ارجِع الَ ربكِ راضيةً مرضيةً ﴿٢٨﴾
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فَادخُل ف عبادِي ﴿٢٩﴾ وادخُل جنَّت ﴿٣٠﴾} [الفجر].

{حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ولن يدخل اله عباده جنَّتَه فتشفع لهم رحمتُه ف نفسه من غضبه حت يرض ف نفسه، ولذلك تجد العبد الذي أذِن اله له
بالخطاب وقال صواباً تجده يحاج ربه أنْ يحقق له النّعيم الأعظم من جنّته ويرض ف نفسه، فإذا تحقّق الرضا ف نفسه

تحقّقَت الشفاعة. وإنَّما الشفاعة أن تشفع رحمته ف نفسه من غضبه فلم تتجاوز الشفاعة ذات اله سبحانه، تصديقاً لقول اله
تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وإنّما عبده الذي اذِن اله له أن يخاطب ربه قال صواباً لأنّه لن يشفع لأحدٍ من عباده، لأنّ اله هو أرحم الراحمين، ولذلك أذِن
 ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالضا تحققت الشفاعة، ولذلك قال الفإذا تحقّق الر ،أن يرض ربه ف ه له أن يحاجال

تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

ن فه منفسه ولذلك سوف يهدي ال ه فال افرين لو لم يرضسيدعو ثبوراً أكثر من ثبور ال ويا رجل، فبما أنَّ الإمام المهدي
١١٨﴾ ا﴿ ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالالأرض جميعاً رحمةً بعبده، تصديقاً لقول ال

من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

هو ومن اتّبع دعوته قلباً وقالباً من الذين كانوا عل ه غايةً وليس كوسيلةالذي يعبد رضوان ال الإمام المهدي ذلك سر وف
شاكلته من الأنصار السابقين الأخيار من زمرته، وهم ليسوا بأنبياء ولا شهداء ولنّهم يغبطهم الأنبياء والشهداء عل قربهم من

ربهم وحبه لهم، أولئك أحباب الرحمن الذين وعد اله بهم ف محم القرآن، فيف يرضون بجنّة النَّعيم قبل أن يتحقّق لهم
ن منهم ونافسهم وإمامهم المهدي فتاب فهو أكرم منهم وأرحم. فال اً فاناً عليه مالنّعيم الأعظم منها، ولذلك رفعهم ال

حب اله وقربه، فلم آمرهم أن يبالغوا ف شأن بغير الحق حت ولو كنت خليفة اله ف الأرض فإنّ لهم من الحق ف ربهم ما
للإمام المهدي، ومن جعل من الأنصار اله الواحد القهار حصرياً للمهدي المنتظَر من دونه فيعتقد أنه لا ينبغ له أن ينافس

الإمام المهدي ف حب اله وقربه فقد أشرك باله، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وبالنسبة لسر هدى اله للأمة جميعاً من أجل الإمام المهدي فهو رحمة بالإمام المهدي الذي سيدعو ثبوراً لو لم يحقّق اله له
النّعيم الأعظم من جنّته، وذلك لأنّ الإمام المهدي يعبد رضوان اله غايةً وليس كوسيلة ليدخله جنته، وكيف يون اله راضياً
ف نفسه؟ وذلك حت يدخل عباده ف رحمته جميعاً رحمة بالإمام المهدي الذي تستهزئ به ولا تحيط بسره وتجهل قدره! اللهم

اغفر لهم فإنّهم لا يعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
29 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

08:51 صباحاً
ـــــــــــــــــ

من يعتقد بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فقد أشرك باله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وآله
الأطهار والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وجميع المسلمين إل يوم الدين..

أيا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، اتّقوا اله فإنّ أنذركم ما انذر به الذين من قبلم فذروا عقيدة
الشفاعة من العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود؛ إنّ لم نذير مبين بالبيان الحق للقرآن العظيم، وأجد

الذين يعتقدون بشفاعة أولياء اله لهم بين يدَي اله قد أشركوا باله وكذبوا عل أنفسهم وضل عنهم ما كانوا
يفترون، وإليم السؤال والجواب مباشرة من محم التاب:

سـ 1 ـ فهل يعلم اله بأحدٍ من عبيده يتجرأ أن يشفع لعبيده بين يدي ربهم يوم القيامة؟
ف اتِ واومالس ف لَمعي  ابِم ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو} :ه تعالجـ 1 ـ قال ال

ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

سـ 2 ـ وهل أمر اله رسله إل الناس أن ينهوهم عن الاعتقاد بشفاعة أولياء اله بين يدَي ربهم؟
ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالجـ 2 ـ قال ال

يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

سـ 3 ـ وهل للافرين شُفعاء بين يدي ربهم كما يعتقدون ف الدنيا والآخرة؟
و يممح نم ينملظَّالا لم ۚ ينماظنَاجِرِ كلَدَى الْح ذِ الْقُلُوبا زِفَةا موي مهنذِراو} :ه تعالجـ 3 ـ قال ال

شَفيع يطَاعُ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].

سـ 4 ـ وهل للمؤمنين شفعاء بين يدي اله كما يعتقدون؟
خُلَّةٌ و و يهف عيب  موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالجـ 4 ـ قال ال

شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم [البقرة:254].
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سـ 5 ـ إذاً لن يجرؤ أحدٌ أن يتقدّم بين يدَي ربه يحاجه من أن يعذّب عباده الذين ظلموا أنفسهم فيشفع
للظالمين بين يدي ربهم؟

جـ 5 ـ قال اله تعال: {فَمن يجادِل اللَّـه عنْهم يوم الْقيامة ام من يونُ علَيهِم وكيً ﴿١٠٩﴾} صدق اله
العظيم [النساء].

سـ 6 ـ فإذا كان الأب من أولياء اله وابنه من الذين ظلموا أنفسهم فهل يغن عنه من عذاب اله شيئاً فيشفع
لولده بين يدي ربه؟

جـ 6 ـ قال اله تعال: {واخْشَوا يوما  يجزِي والدٌ عن ولَدِه و مولُود هو جازٍ عن والدِه شَيىا ۚ انَّ وعدَ
اللَّـه حق ۖ فََ تَغُرنَّم الْحياةُ الدُّنْيا و يغُرنَّم بِاللَّـه الْغَرور ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

سـ 7 ـ وهل إذا كان الزوج من أولياء اله وزوجته من الذين ظلموا أنفسهم فهل يغن عن زوجته شيئاً فيشفع
لها بين يدي ربها حت ولو كان نبياً ورسولا؟

جـ7 ـ قال اله تعال: {ضرب اللَّـه مثًَ لِّلَّذِين كفَروا امرات نُوح وامرات لُوط كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا
صالحين فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم

[التحريم].

سـ 8 ـ فهل هذا يعن نف الشفاعة مطلقاً للعبيد بين يدي الرب المعبود لافة عبيده؟
مه ةٌ وا شَفَاعهتَنفَع و دْلا عنْهم لقْبي ا وىن نَّفْسٍ شَيع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالجـ 8 ـ قال ال

ينصرونَ ﴿١٢٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة:123].

سـ 9 ‐ إذاً لن ينفع الأرحام أرحامهم بين يدَي ربهم، فلا يأذن اله لأحد منهم أن يشفع لأهله بين يدي ربه،
فزدنا فتوى ف ذلك من محم التاب ذكرى لأول الألباب.

يرصلُونَ بما تَعبِم اللَّـهۚو مَنيب لفْصي ةاميالْق موي ۚ مكدوا و مامحرا ملَن تَنفَع} :ه تعالجـ 9 ـ قال ال
﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

سـ 10 ـ إذاً الشفاعة ه من اله إليه فلم تتجاوز ذاته سبحانه إل أحدٍ من عباده فزدنا فتوى التأكيد من
محم التاب ذكرى لأول الألباب.

جـ 10 ـ قال اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾}
صدق اله العظيم [الزمر].

سـ 11 ـ فهل يوجد ف سنّة البيان ف الأحاديث النبوية الحق ما يزيد ذلك بياناً وتوضيحاً للأمة عن محمدٍ
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رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الذي كان يبين للناس التاب بالحق؟
جـ 11 ـ قال محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف صحيح مسلم عن عائشة قالت:

لما نزلت {وانذِر عشيرتَكَ اقْربِين}، قام رسول اله (ص) عل الصفا فقال: [يا فاطمة بنت محمد! يا صفية
بنت عبد المطلب! يا بن عبد المطلب! لا أملك لم من اله شيئاً، سلون من مال ما شئتم].

نذِراهريرة قال: لما نزلت هذه الآية {و ومسند أحمد واللفظ للأول عن أب صحيح مسلم وسنن النسائ ف
عشيرتَكَ اقْربِين} دعا رسول اله (ص) قريشاً فاجتمعوا فعم وخص فقال: [يا بن كعب بن لؤي! أنقذوا
أنفسم من النار. يا بن مرة بن كعب! أنقذوا أنفسم من النار.. يا بن هاشم! أنقذوا أنفسم من النار. يا

بن عبد المطلب! أنقذوا أنفسم من النار. يا فاطمة! أنقذي نفسك من النار، فإن لا أملك لم من اله شيئاً
غير أن لم رحما سأبلها ببلالها].

‐ قال رسول اله صل اله عليه وسلم حين أنزل عليه {وانذِر عشيرتَكَ اقْربِين} [يا معشر قريش! اشتروا
أنفسم من اله لا أغن عنم من اله شيئاً. يا بن عبد المطلب! لا أغن عنم من اله شيئاً، يا عباس ابن

عبد المطلب لا أغن عنك من اله شيئاً، يا صفية عمة رسول اله! لا أغن عنك من اله شيئاً، يا فاطمة بنت
رسول اله! سلين بما شئت لا أغن عنك من اله شيئاً].

‐ ف تفسير السيوط عن ابن عباس قال: لما نزلت{وانذِر عشيرتَكَ اقْربِين} ورهطك منهم المخلصين
خرج النَّب (ص) حت صعد عل الصفا فنادى: يا صباحاه، فقالوا: من هذا الذي يهتف؟ قالوا: محمد!

فاجتمعوا إليه، فجعل الرجل إذا لم يستطع أن يخرج أرسل رسولا لينظر ما هو، فجاء أبو لهب وقريش، فقال:
[أرأيتم لو أخبرتم أن خيلا بالوادي تريد أن تغير عليم أكنتم مصدق؟ قالوا: نعم، ما جربنا عليك إلا

صدقاً، قال: فإن نذير لم بين يدي عذاب شديد].، فقال أبو لهب: تباً لك سائر اليوم ألهذا جمعتنا؟ فنزلت:
{تَبت يدَا ابِ لَهبٍ}.

‐ وف مسند أحمد وصحيح مسلم وتفسير الطبري والسيوط عن أب عثمان النهدي، عن قبيصة بن
مخارق وزهير بن عمرو قال: لما نزلت عل رسول اله (ص){وانذِر عشيرتَكَ اقْربِين} انطلق رسول اله
(ص) إل صخرة من جبل فعلا أعلاها، ثم نادى أو قال: [يا آل عبد مناف إن نذير، إن مثل ومثلم كمثل

رجل رأى العدو فانطلق يربؤ أهله ينادي، أو قال: يهتف يا صباحاه].

‐ عن البراء قال: لما نزلت عل النَّب (ص) {وانذِر عشيرتَكَ اقْربِين} صعد النَّب (ص) ربوة من جبل
فنادى: يا صباحاه، فاجتمعوا، فحذرهم وأنذرهم ثم قال: [لا أملك لم من اله شيئاً، يا فاطمة بنت محمد

أنقذي نفسك من النار، فإن لا أملك لك من اله شيئاً].
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ــــــــــــــــــــ

إذاً فلماذا يا أمة الإسلام تذرون الآيات البينات المحمات هن من آيات أم التاب عن فتوى نف الشفاعة
للعبيد بين يدي الرب المعبود نفياً مطلقاً ومن ثم تتبعون الآيات المتشابهات عن الشفاعة الت لا تحيطون
بسرها علماً؟ فهل ف قلوبم زيغٌ عن الحق البين ف آيات أم التاب فتذروهن وراء ظهوركم وكأنم لا

تعلمون بهن وتتّبعون الآيات المتشابهات بذكر الشفاعة؟ ومن فعل ذلك فف قلبه زيغٌ عن الحق؟ وقال اله
ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :تعال
خُونَ فاسالرو ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم

الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]، أفلا
تعلمون أنّ من أعرض عن الفتوى ف آيات التاب البينات لعالمم وجاهلم فهو من الفاسقين؟ وقال اله

تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولربما يود أحدُ علماء الأمة أن يقاطع الإمام المهدي فيقول: "أفلا تُفتنا عن كيفية الشفاعة ف الآيات
المتشابهات كونه يأت فيهن ذكر غير مباشر للشفاعة وغير مفصل، وإنّما نفهم منه أنّ اله يأذن لعبد أن

يخاطب ربه ولنّنا لا نعلم كيفية خطاب ذلك العبد إل الرب، وقال اله تعال: {وكم من ملَكٍ ف السماواتِ
 تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم]". ومن
ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّك تفهم من ذلك أنّ الذي أذن اله له أن يخاطب ربه
عن سر الشفاعة فإنّك لا تجده قد تجرأ أن يشفع بين يدي ربه لعباده بل كان يحاج ربه أن يرض ف نفسه،
ولذلك قال اله تعال: {الا من بعدِ ان ياذَنَ اله لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم، ومن ثم تعلم أنّ ذلك
العبد إنّما كان يخاطب ربه أن يحقِّق له النّعيم الأعظم من نعيم جنته فيرض، وذلك لأنّه يتّخذ رضوان اله
غاية وليس كوسيلة ليدخله جنّته؛ بل يريد من ربه أن يرض ف نفسه، ولن يون اله قد رض ف نفسه
حت يدخل عباده ف رحمته فيأذن لعبده ولهم معه أن يدخلوا جنته، وذلك لأنّ هذا العبد يعلم أنّ اله هو

أرحم بعباده من عبده فيف يشفع بين يدي اله أرحم الراحمين؟ ولا ينبغ له فلله الشفاعة جميعاً.
وحين يسأل العبد ربه أن يحقِّق له النّعيم الأعظم من جنّته ويحرم عل نفسه نعيم الجنّة ما لم يحقِّق اله له
النّعيم الأعظم منها، فإذا رض اله ف نفسه يسمع الناس نداء ربهم موجه إل عبده بالبشرى برض عبده

قبل ذكر رضوان نفسه تعال، وذلك لأنّ اله يعلم أنّ عبده لن يرض حت يون اله راضياً ف نفسه، وإنّما
البيان الحق لقوله تعال { راضيةً } بمعن أنّ اله قد رض ف نفسه عل عباده وذلك لأنّ رضوان ذلك العبد

متعلّق برضوان ربه ف نفسه، وقال اله تعال: {يا ايتُها النَّفْس الْمطْمئنَّةُ ﴿٢٧﴾ ارجِع الَ ربكِ راضيةً
مرضيةً ﴿٢٨﴾ فَادخُل ف عبادِي ﴿٢٩﴾ وادخُل جنَّت ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الفجر].

وهنا سماع أمر اله إل عبده أن يدخل هو وعباده جنّته! وهنا المفاجأة البرى فلم يصدّقوا ما سمعوا! فهل
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اله يستهزى بهم أم أذِن لهم بالحق أن يدخلوا جنّته؟ ومن ثم رد عليه زمرة ذلك العبد الذين يعلمون عن
لالْع وهو ۖ قالسائلين {قَالُوا الْح وا عله الأعظم بما علَّمهم به ذلك العبد من قبل ولذلك ردحقيقة اسم ال

الْبِير﴿٢٣﴾} [سبأ]، فلم يستهزئ بم سبحانه ومن ذا الذي هو أرحم بم من اله العل البير؟

وتبين للسائلين عن الشفاعة أن ليس لجميع العبيد بين يدي الرب المعبود أن يشفعوا لعبيده بين يديه
سبحانه ولنّهم ليسوا بأرحم من اله أرحم الراحمين، وإنّما ذلك العبد الذي أذِن اله له أن يخاطب ربهم
كان يحاج ربه أن يحقق له النّعيم الأعظم، وتم عرض نعيم الملوت كله عليه فيأب إلا أن يحقّق له النّعيم
افر فيقولون فوالإنس مسلمهم وال ة والجنه من الملائا أدهش كافّة خلق اللّه ممالأعظم من ذلك ك

أنفسهم: "وأي نعيم هو أكبر مما عرض اله عل هذا العبد ليرض فيأب إلا أن يحقّق اله له النّعيم الأعظم
ه فلا نعلم بنعيمأنفسهم: "سبحان ال بين فقالوا فة الرحمن المقروت كلّه!". فغمرت الدهشة ملائمن المل
ف خلق اله هو أكبر مما تم عرضه عل هذا العبد!". وظن جميع أولياء اله ف أنفسهم ظن السوء ف ذلك

العبد فقالوا ف أنفسهم فما بعد أن يعرض اله لهذا العبد كافّة نعيم ملوت ربه ف التاب فيأب إلا أن
يحقّق اله له النعيم الأكبر من ذلك كلّه فهل بعد ذلك التريم الذي رفضه ذلك العبد إلا أنّه يريد أن يون هو

الإله! ولن زمرة ذلك العبد ضاحةٌ مستبشرةٌ بتحقيق النّعيم الأعظم لونهم يعلمون الحق من ربهم أنَّ
النّعيم الأعظم من ذلك كله هو رضوان اله ف نفسه لأنّهم يعلمون أنّ ذلك هو حقيقة اسم اله الأعظم الذي لم
به يحط به إلا ذلك العبد ف التاب وهو من علّمهم بحقيقة اسم اله الأعظم، وف أثناء خطاب ذلك العبد لر
وما عرض اله عليه وهو يأب فهم يضحون ويستبشرون بتحقيق النّعيم الأعظم من نعيم ملوت اله كلّه،

وأما سبب ضحهم فهو من الدّهشة البرى الت ظهرت عل وجوه الأنبياء والمرسلين والصدّيقين والشهداء
ه كتب علجاب! فهم يعلمون أنّ الالع ببين كونهم يشاهدون عجة الرحمن المقروالصالحين وجميع ملائ

نفسه أن يرض عباده تصديقاً لقول اله تعال: {رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه} [المائدة:119]، لن ذلك
العبد برغم أنّ اله قد رض عنه ولنّه لم يرض لأنّه لم يتّخذ رضوان اله وسيلة لتحقيق النعيم الأصغر؛ بل
يتّخذ رضوان اله منته الغاية والمراد ولن يرض حت يحقّق اله له النّعيم الأعظم ولذلك تم عرض جميع
نعيم الملوت كلّه عليه؛ فجعله اله خليفته عل الملوت كلّه وعل الجنّة الت عرضها كعرض السماوات
والأرض ولم يبق اله من ملوته شيئاً إلا وجعله اله خليفته عليه فإذا العبد يزداد إصراراً عل تحقيق النّعيم
الأعظم من ذلك كله، ومن ثم عرض اله عليه أمره أن يقول للشء كن فيون فيخلق له من النعيم ما يشاء

بن فيون بإذن اله قُدرةً مطلقةً فإذا العبد يأب ويزداد إصراراً حت يحقّق اله له النّعيم الأعظم، مما عمت
الدّهشة جميع الأنبياء والصدّيقين والشهداء والصالحين وجميع ملائة الرحمن المقربين من عظيم إصرار
هذا العبد فلم يفتنه عما يريد جميع ملوت رب العالمين، ومن ثم يؤيده اله بأمر الاف والنون كن فيون

ليخلق له بإذن اله ما يشاء من النعيم بإذن اله فإذا هو يرد عل ربه بالباء والنحيب ويريد أن يحقّق له
برى ظهرت علدهشة ك ة فا أدخل الملائون مملّه مهما كان ومهما يوت كالنّعيم الأعظم من نعيم المل
وجوههم ويتمنّون أن يعلموا هذا اللغز الذي أدهش خلق اله أجمعين الأولين والآخرين السابقين وأصحاب
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اليمين وأصحاب الشمال إلا قليلا من المقربين الآخرين الضاحة المستبشرة بتحقيق النّعيم الأعظم من
نعيم جنة ربهم فهم عل ذلك لمن الشاهدين وهم الذين ردوا بالجواب عل السائلين الذين ذهب الفزع عن

قلوبهم حين سمعوا الأمر أت من ربهم مباشرة إل تلك النفس أن ترض فتدخل ف عباده فيدخلون جميعاً
جنّته، ومن ثم قال الذين ظنوا أنّهم واقعون ف نار جهنّم قالوا لزمرة ذلك العبد: {قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا

الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} [سبأ].

وتحقّق النّعيم الأعظم، وذلك هو سر اسم اله الأعظم قد جعله اله صفةً لرضوان نفسه عل عباده فيجدون
أنّه نعيم أكبر من نعيم جنّته، تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من

يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَٰل ۚ ربكا اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتتَح
﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وف ذلك سر الحمة من الخلق أن يعبدوا نعيم رضوان ربهم عليهم ولم يخلقهم من أجل الحور العين
وجنات النعيم ولم يخلقهم ل يجعلهم من المعذبين؛ بل خلق اله العبيد ف كافة الملوت ليعبدوا نعيم

رضوان ربهم عل أنفسهم فيجدوا أنّه هو النّعيم الأعظم من نعيم الملوت كله ولذلك خلقهم.
تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ؛ ناصر محمد اليمانأخوكم عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي

_____________
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- 27 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

23 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
30 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

10:15 صباحاً

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7351

ـــــــــــــــــــــــ

وما الإمام المهدي إلا من المبايعين له، ويد اله ف أيدينا جميعاً ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاه والسلام عل أشرف الأنبياء والمرسلين والصحابه الصادقين والأنصار
السابقين والإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل يوم الدين، أما بعد..

إمام العزيز تنضم اليوم إل قائمة الأنصار أخت من أم وأب أم آدم وه عضو عندكم بالموقع، ولن
ة، وأجدد بيعتالممل م المبارك فة العربية السعودية وتم حظر موقعأبايع عنها نظراً لأنها بالممل

معها وبيعة جميع إخوان، ونشهد أنك الإمام المهدي المنتظر الحق الهادي إل الحق وأيدك اله بالنصر
وأيد جميع الأنصار السابقين الأخيار وثبتهم عل طريق الحق، اللهم سخرنا فيما خلقتنا له ولا تسخرنا

ن برحمتك التبهم ول عبيدك وارحمهم اللهم ليس رحمة من نفسك عل ف فيما خلقته لنا، اللهم ارض
كتبت عل نفسك فانت أرحم الراحمين وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل النب الأم الأمين وآله الطاهرين والتابعين للحق إل يوم
الدين..

تقبل اله بيعتم أخ (الملازم) وثبتم عل الصراط المستقيم، وما الإمام المهدي إلا من المبايعين له، ويدُ
اله ف أيدينا جميعاً، هو مولانا نعم المول ونعم النصير، وإل اله ترجع الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7351
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7351
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ

30 ‐ 08 ‐ 2010 مـ
09:38 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــ

إليم السؤال والجواب من محم التاب ذكرى لأول الألباب، رداً عل بيان محمد حسان..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم الأطهار
والسابقين الانصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

ة وخُطباء المنبر، لقد جاء القدر المقدور فلماء الأمحترم ويا معشر عويا فضيلة الشيخ محمد حسان الم
التاب المسطور لبعث المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل الظهور

فتلدعوة كافة م (المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان موقع المهدي) عن طريق طاولة الحوار العالمية
م المهديعصر الحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق يظهر ل الديار وخُطباء المنابر للحوار ف

المنتظَر عند البيت العتيق، وإن أبيتم التصديق وكنتم أول كافرٍ بالبيان الحق للتاب فسوف يظهرن اله
عليم بوكب العذاب ف ليلة وأنتم صاغرون ليلة يسبق الليل النهار، وقد أدركت الشمس القمر فحدث

انتفاخ الأهلة تصديقاً لشرط من أشراط الساعة البرى وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل الظهور ثم يسبق
ه المهديظهر البرى، ليلة يالليل النهار بسبب مرور كوكب سقر الأكبر؛ شرطاً من أشراط الساعة ال

المنتظَر ف ليلة عل العالمين وهم صاغرون ليلة تبلغ القلوب الحناجر للمعرضين عن البيان الحق للذكر.

وإليم السؤال والجواب من محم التاب ذكرى لأول الألباب.

سـ 1- فهل للبشر شء من الأمر ف اختيار خليفة اله ف الأرض المهدي المنتظَر؟
جـ 1- قال اله تعال{وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ}

صدق اله العظيم [القصص:68].

سـ 2- وهل آية التصديق للمهدي المنتظَر ستون خسفاً ف البيداء أم إنّها آية تنزل من السماء حت تظل
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أعناق البشر جميعاً من هولها خاضعين لخليفة اله ف الأرض المهدي المنتظَر؟
جـ 2- قال اله تعال: {انْ نَشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آية فَظَلَّت اعنَاقهم لَها خَاضعين} صدق اله العظيم

[الشعراء:4].

سـ 3- وما ه هذه الآية الت سينزلها اله من السماء حت يصدّقوا بالحق من ربهم فتخضع أعناقهم من
هولها لخليفة اله ف الأرض، فهل تم تفصيلها ف محم التاب؟

النَّاس َغْش(10) ي بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقونَ (9) فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه لب} :ه تعالجـ 3- قال ال
(13) بِينم ولسر مهاءقَدْ جى ورالذِّك ملَه َّننُونَ (12) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب(11) ر يملا ذَابذَا عه
ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ (14) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى

انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].

ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب(11) ر يملا ذَابذَا عه النَّاس َغْشي} :ه تعالتدبر بأن قول الن للمقد يتبي سـ 4- إنه
انَّا مومنُونَ (12)} صدق اله العظيم، وكأن هذه الآية سوف تشمل قُرى الناس جميعاً مسلمهم والافر آية
التصديق لخليفة اله ف الأرض المهدي المنتظَر، فيف يعذب اله قرى المسلمين مع قرى الافرين؟

جـ 4- قال اله تعال: {وما كانَ ربكَ ليهلكَ الْقُرى بِظُلْم واهلُها مصلحونَ} صدق اله العظيم [هود:117].

سـ 5- فهل هذا يعن أنّ اله يبعث الإمام المهدي وقد ملئت الأرض جوراً وظُلماً ف قرى الافرين
والمسلمين ولذلك تشمل آيةُ العذاب قرى الافرين والمسلمين؟

جـ 5- وقال اله تعال: {وما كنَّا مهل الْقُرى ا واهلُها ظَالمونَ} صدق اله العظيم [القصص:59].

سـ 6- وهل آية العذاب المنتظَر لم ين قدرها ف عصر خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلّم؟

جـ 6- قال اله تعال: {وما كانَ اله ليعذِّبهم وانت فيهِم وما كانَ اله معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ} صدق اله
العظيم [الأنفال].

سـ 7- وهل آية العذاب الت سوف تشمل جميع قرى البشر مسلمهم والافر ه آية التصديق والنصر
والظهور لخليفة اله المهدي المنتظَر ف ليلة عل كافة البشر؟ فهل ه شرط من أشراط الساعة البرى قبل

يوم القيامة؟
كَ فانَ ذَلا شَدِيدًا كذَابا عوهذِّبعم وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةيقَر ننْ ماو} :ه تعالجـ 7- قال ال
الْتَابِ مسطُورا (58) وما منَعنَا انْ نُرسل بِاياتِ ا انْ كذَّب بِها اولُونَ واتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا

بِها وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا (59)} صدق اله العظيم [الإسراء].
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سـ 8- وبم يسم ف التاب يوم الظهور للمهدي المنتظَر عل كافة البشر بآية العذاب الأليم؟
يمقع موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزلا يو} :ه تعالجـ 8- قال ال

( 55 )} صدق اله العظيم [الحج].

ه إلوشكٍّ من القرآن العظيم بأنّه من عند ال ريةم ه بقوله أنه لا يزال الذين كفروا فسـ 9- فهل يقصد ال
كافة قرى البشر فلم يؤمن به الناس جميعاً حت تأتيهم آية العذاب ثم يؤمنوا به الناس جميعاً ثم يشف اله

عنهم العذاب حت حين ليطيعوا ويتبعوا خليفة اله الإمام المهدي؟
لَةلَي ف لْنَاهنزنَّا ا2﴾ ا﴿ بِينتَابِ الْمْاله الرحمن الرحيم {حم ﴿1﴾ وبسم ال :ه تعالجـ 9- قال ال

﴾5﴿ ينلسرنَّا منَّا كندِنَا ۚ اع نا مرم4﴾ ا﴿ يمرٍ حما لك قفْرا ييه3﴾ ف﴿ نذِرِيننَّا منَّا كا ۚ ةكاربم
﴾7﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب6﴾ ر﴿ يملالْع يعمالس وه نَّهكَ ۚ ابن رةً ممحر
تتَا موي بتَقونَ ﴿9﴾ فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه ل8﴾ ب﴿ ينلوا مائآب برو مبر ۖ يتميو ِيحي وه ا لَٰها 
السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿10﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هٰذَا عذَاب اليم ﴿11﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ

﴿12﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿13﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿14﴾ انَّا كاشفُو
الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿15﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿16﴾} صدق اله العظيم

[الدخان].

حت مستقيم صراط ونوا أمةً واحدةً علأنّ الناس لن يؤمنوا بهذا القرآن جميعاً في سـ 10- فهل هذا يعن
يأتيهم عذاب يوم عقيم؟

) يمقع موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزلا يو} :ه تعالج10- قال ال
55 )} صدق اله العظيم [الحج].

سـ 11- إذاً فقد تبينت لنا آية التصديق من السماء إنها الدُخان المبين الذي يغش الناس منه عذاب أليم ثم
يؤمنون بالقرآن العظيم الحق من ربهم أجمعين فيزول الشك باليقين فيقولون: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا
ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كا} :ه تعالهم وقال العاءه ده العظيم، ومن ثم يستجيب النُونَ (13)} صدق الموم

انَّم عائدُونَ (16) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (17)} صدق اله العظيم.
جـ 11- ومؤكد أنّ البطشة البرى ف التاب ه قيام الساعة، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس اتَّقُوا
ربم انَّ زَلْزلَةَ الساعة شَء عظيم(1)يوم تَرونَها تَذْهل كل مرضعة عما ارضعت وتَضع كل ذَاتِ حمل حملَها

وتَرى النَّاس سارى وما هم بِسارى ولَن عذَاب اله شَدِيدٌ(2)} صدق اله العظيم [الحج].
وقال اله تعال: {بل الساعةُ موعدُهم والساعةُ اده وامر ﴿46﴾} صدق اله العظيم [القمر].

سـ 12- والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل بعد أن يؤمن الناس أجمعون بالقرآن العظيم فيتبعون خليفة اله
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الإمام المهدي فهل بعد ذلك فتنة تأت للناس أجمعين من عالم آخرٍ؟
جـ 12- قال اله تعال: {الم (1) احسب النَّاس انْ يتْركوا انْ يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ(2)} صدق اله

العظيم [العنبوت].

سـ 13- مهلا مهلا أليس المقصود بالرمز ( الم ) الإشارة إل بعث الحرفين الأولين لاسم الصفة لخليفة اله
المهدي الذي يؤمن ف عصره الناس جميعاً ثم يشير ذكر الفتنة للناس جميعاً إل فتنة المسيح الذاب؟
را غَيرج َنَّ لَكانُونٍ (2) وجكَ بِمبر ةمعبِن نتا اونَ (1) مطُرسا يمو الْقَلَمن و} :ه تعالجـ 13- قال ال
ممنُونٍ (3) وانَّكَ لَعل خُلُق عظيم (4) فَستُبصر ويبصرونَ (5) بِاييم الْمفْتُونُ (6)} صدق اله العظيم

[القلم].

سـ 14- مهلا مهلا وما علاقة رمز الحرف ( ن ) بمحمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فوعده بالنصر
المبين عل المذّبين بهذا القرآن العظيم.

جـ 14- أجبن أولا أيها السائل عن عقيدتك ف الإمام المهدي، فهل يبعثه اله نبياً جديداً بتابٍ جديدٍ للأمة؟
وأعلم جوابك الحق أنّك سوف تقول: "كلا ثم كلا، ما كان له أن يناقض كلامه ف محم كتابه ف قول اله

تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليماً} صدق
اله العظيم [الأحزاب:40]. فلا بد أنَّ اله سوف يبعث الإمام المهدي ناصراً لمحمدٍ صلّ اله عليه وآله

وسلّم".
ثم أقول لك فما تقصد بقولك أيها السائل: "فلا بد إنَّ اله سوف يبعث الإمام المهدي ناصراً لمحمد صلّ اله
عليه وآله وسلّم"؟ ومن ثم يجيب السائل ويقول: "أقصد أنه لا ينبغ لرب العالمين أن يناقض فتواه للعالمين
لون اله قد أفت أنّ محمداً رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ هو خاتم الأنبياء والمرسلين ولذلك فلا

ينبغ له أن يبعث الإمام المهدي نبياً جديداً بل سيبعثه اله ناصراً لمحمدٍ فيحاج الناس بما جاء به خاتم
الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ويدعو إل ذات البصيرة الت جاء بها محمد

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم القرآن العظيم".
إذاً فلماذا تعرضون عن الإمام المهدي ناصر محمد إن كنتم صادقين!

وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {ن والْقَلَم وما يسطُرونَ (1) ما انت بِنعمة ربكَ بِمجنُونٍ (2)وانَّ لَكَ
جرا غَير ممنُونٍ (3) وانَّكَ لَعل خُلُق عظيم(4)فَستُبصر ويبصرونَ (5)بِاييم الْمفْتُونُ (6)} صدق اله

العظيم [القلم].

وذلك هو الحرف الأول لاسم الإمام المهدي (ناصر محمد) قد جعل اله خبره ف اسمه (ناصر محمد) لأنّ
اله لن يبعثه نبياً جديداً بل ناصراً لخاتم الأنبياء والمرسلين (محمد) صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك واطأ

الاسم الخبر وذلك هو حقيقة اسم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان. أم لم تجدوا أنّ الاسم محمد قد
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واطأ ف الاسم (ناصر محمد)! وجعل اله التواطؤ ف اسم للاسم محمد ف اسم أب ل يحمل الاسم
ف ة هم قد تجدوا آلافاً بهذا الاسم بل الحجالاسم لأن م فة عليه الحجالخبر وراية الأمر، ولم يجعل ال
الرؤيا الحق ه عليه وآله وسلّم‐ فال ّه ‐صلفتوى محمد رسول ال عل العلم لو كنتم تعلمون، وبناء

. للمهدي المنتظَر وقال: [ وما جادلك أحد من القرآن إلا غلبته ]. انته

صدِقناً للأمة، إذاً فلا بد أن يماً شرعيم أن تبنوا عليها حل وبما إن الرؤيا لا تخص إلا صاحبها ولا ينبغ
عالم ناصر محمد اليمان منهم الإمام ة أنّهم لا يحاجلماء الأمفتجدوا ع الواقع الحقيق عل ه الرؤيا بالحقال
من القرآن إلا هيمن عليه الإمام ناصر محمد اليمان بالعلم والسلطان المبين من محم القرآن العظيم، فإن
أصدقن رب الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق فقد تبين لم أنّ ناصر محمد هو حقاً اصطفاه اله خليفته
عليم بالحق وما كان لم من الأمر شيئاً أن تصطفوا خليفة اله من دونه، تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ

يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم
[القصص:68].

وأما الخسف بالبيداء فإن المفترين لا يريدون منم أن تصدّقوا حت يخسف اله بم الأرض، أفلا تتّقون؟
فهل سبب إعراضم عن الحق من ربم أنّم منتظرون أن يخسف اله بم الأرض ثم يبعثم من بعد

:حمد حسان كما يلبيان فضيلة الشيخ م ذا تقول فم؟ أفلا تتقون؟ أليست هذه الرواية ههلاك

إقتباس

ذابين و الدجاجلة وادعفقد خرج كثير من ال ، الحقيق ة هو المهديم فقد يسأل سائل وكيف نعرف أن الذي خرج ف
كل واحد منهم أنه المهدي فيف نعرف أن الذي خرج هو المهدي الحقيق لقد أخبرنا النب صل اله عليه وسلم بعلامة

ه المهديه الحرام هو محمد بن عبد الة كلها أن الذي ظهر ببيت النبوية محمدية صادقة إن وقعت تلك العلامة فلتعلم الأم
‐عليه السلام‐ ما ه هذه العلامة؟اسمع كلام الصادق الذي لا ينطق عن الهوى روى البخاري ومسلم من حديث عائشة
رض اله عنها قالت: عبث رسول اله صل اله عليه وسلم يوماً ف منامه ‐ يعن تحرك النب عل غير عادته ف النوم‐

عليه الصلاة والسلام: "العجب أن ناساً من أمت ن تفعله ، فقال النبه رأيتك قد فعلت شيئاً لم تفقالت عائشة: يا رسول ال
يؤمون البيت الحرام ‐ أي يقصدون البيت الحرام‐ لرجل من قريش لجأ بالبيت الحرام فإذا كانوا ببيداء من الأرض

خُسف بهم ‐ أي إذا خرج هؤلاء القوم لهذا الرجل الذي اعتصم ببيت اله الحرام يخسف اله الأرض بهذا الجيش وهذا أمر
كون قدري آخر لا دخل للبشر فيه ‐ قالت عائشة: قلت يا رسول اله فإن الطريق يجمع الناس ‐ يعن ما ذنب كثيرٍ من

الناس ممن يمشون ف الطريق ممن لم يخرجوا لقتال المهدي ف هذا الجيش؟ ‐ فقال النب: نعم فيهم المستبصر
والمجبور وابن السبيل يهلون جميعاً مهلاً واحداً ويصدرون مصادر شت يبعثهم اله عل نياتهم" يبعث اله كل واحد

منهم عل نيته الت خرج بها ومات عليها

انتهت الرواية المفتراة.
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ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول أفلا تعقلون؟ أفلا تتدبرون الحق والباطل لعلم تتّقون؟
:ونقتبس من الرواية ما يل

إقتباس

قالت عائشة: قلت يا رسول اله فإن الطريق يجمع الناس ‐ يعن ما ذنب كثيرٍ من الناس ممن يمشون ف الطريق ممن لم
يخرجوا لقتال المهدي ف هذا الجيش؟ ‐ فقال النب: نعم فيهم المستبصر والمجبور وابن السبيل يهلون جميعاً مهلاً

واحداً

.انته

ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل لا يريدُ أن يصدق المسلمون بخليفة اله الإمام
المهدي حت يتحقّق ما جاء ف الرواية الباطل كما يل: [يهلون جميعاً مهلاً واحداً ويصدرون مصادر

شت يبعثهم اله عل نياتهم ]؟

ويا فضيلة الشيخ محمد حسان، إن الإمام ناصر محمد اليمان يدعوك للحوار وجميع علماء الأمة أن يلبوا
الدعوة العامة لعلماء المسلمين للحضور إل طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
قبل الظهور، وأقسم باله العظيم ما اخترتها من نفس بل إن تلقَّيت الأمر من اله أن أحاوركم عن طريق

هذه الوسيلة ف عصر الحوار من قبل الظهور، وذلك لأنّ الإنترنت العالمية نعمة من اله كبرى إذا استخدمها
شباب الأمة ف سبيل اله وليس ف سبيل الطاغوت لفتنة شباب الأمة ومغازلة البنات واتّباع الشهوات

فذلك كفر بنعمة اله وليس شر! أفلا تتقون؟ أم ترونها حراماً عل المهدي المنتظَر وتحلِّلونَها لنشر الفحشاء
والمنر! أفلا تتّقون؟ أم ترون أنّها بدعة وكل بدعة ضلالة لون محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم

بدعة ف لوأقول: نعم إن ك م الإمام ناصر محمد اليمانلم يستخدم الإنترنت العالمية؟ ومن ثم يرد علي
الدين ضلالة والبدعة ه ف الدين، وأما الإنترنت فه وسيلة لتبليغ البيان الحق للقرآن العظيم والحوار بين

علماء الأمة ف عصر الحوار من قبل الظهور، أم ترون إنّه من المنطق أن يظهر لم الإمام ناصر محمد
اليمان من قبل التصديق عند البيت العتيق للمبايعة؟ أم إنّ العقل والمنطق يقول لم بل الحوار يأت من قبل
الظهور عند البيت العتيق ومن بعد الحوار والتصديق يتم ظهور المهدي المنتظَر للمبايعة عند البيت العتيق؟
فإن كنتم تعقلون فذروا الروايات الآن فقد تستمسون بشء منها وه مفتراة، وقد تعرضوا عن شء منها

وه الحق؛ بل تعالوا لنحتم إل كتاب اله القرآن العظيم وسوف تتبين لم السنة النّبوية الحق لونها
سوف تأت مطابقةً لبيان الإمام المهدي للقرآن العظيم وذلك لأنّ محمداً رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله

وسلّم‐ إنّما كان يبين للناس هذا القرآن وكذلك الإمام المهدي يبين للناس هذا القرآن، ولذلك سوف تجدون
م الأحاديث الحقن لمن ذات القرآن، ثم يتبي مصدقةً لبيان الإمام المهدي سوف تأت أنّ الأحاديث الحق
من الأحاديث الباطلة، فأنتم تعلمون أنّ بين الأحاديث الواردة عن النب تناقضاً كبيراً واختلافاً كثيراً كون
منها الأحاديث الحق الت لا ينطق عن بيان القرآن عن الهوى ومنها ما هو باطل مفترى، ولذلك تجدون بين
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الأحاديث اختلافاً كثيراً لون منها حق ومنها باطل ودائماً الحق والباطل نقيضان لا يتفقان ما دامت
السماوات والأرض.

ولن تستطيعوا أن تعلموا الحق من الباطل ف السنة النّبوية بالبحث عن روايات الثقات، هيهات هيهات، بل
تستطيعون أن تعلموا الحق من الباطل بالرجوع إل تدبر آيات التاب المحمات فما كان من الأحاديث

باطل مفترى ليس من عند اله فحتماً ستجدون بينها وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً، تصديقاً لقول
اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اله ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا (80)ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا

َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي هالو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرب
اله ۚ وكفَ بِاله وكيً (81)افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا
همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جا(82)و

الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً (83)} صدق اله العظيم
[النساء].

ة أن تعرضوها علنة النّبويالس ذوبة والروايات المدسوسة فشف الأحاديث الموذلك هو الناموس ل
محم كتاب اله، فما كان منها باطل مفترى ليس من عند اله فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن

اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا لون الحق والباطل نقيضان لا يتّفقان، فإن كنتم تعقلون فاجعلوا القرآن هو
المرجع فيما كنتم فيه تختلفون، واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم واكفروا بما خالف لمحمه سواء كان
ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنّة النّبوية لون اله لم يعدكم إلا بحفظ هذا القرآن العظيم من التحريف

ليون المرجع والمهيمن بالحق عل التوراة والإنجيل والسنة النّبوية إن كنتم تعقلون.

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، فبلغوا بيان هذا يا معشر الأنصار إل فضيلة (الشيخ محمد حسان) وجميع
علماء الأمة للحضور للحوار ف طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) للحوار

من قبل الظهور ومن بعد التصديق يظهر لم المهدي المنتظَر جهرة عند البيت العتيق، وإن أبيتُم فلا صدّقتم
ولا حاورتم ولا تدبرتم وأبيتم ورفضتم دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الاحتام إل محم

قُصآنَ يذَا الْقُرنَّ هم كتابه: {امح ه عنهم فم اتّبعتم ملّة الذين قال الّه القرآن العظيم فاعلموا أنكتاب ال
علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76].

ومن ثم دعاهم محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم
فأعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا

من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اله ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} [آل عمران:23].

وقال اله تعال: {ويِقُولُونَ آمنّا بِاله وبِالرسولِ واطَعنَا ثُم يتَولّ فَرِيق منْهم من بعدِ ذَلكَ ومآ اولَـَئكَ
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بِالْمومنين (47) واذَا دعواْ الَ اله ورسوله ليحم بينَهم اذَا فَرِيق منْهم معرِضونَ (48)} صدق اله العظيم
[النور]، وذلك لأنّ اله قد جعل الحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف محم القرآن العظيم، وقال اله

تعال: {انَّ هذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76].

وقال اله تعال: {انّما كانَ قَول الْمومنين اذَا دعواْ الَ اله ورسوله ليحم بينَهم ان يقُولُواْ سمعنَا واطَعنَا
واولَـَئكَ هم الْمفْلحونَ} صدق اله العظيم [النور:51].

وقال اله تعال: {وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ} صدق اله
العظيم [النمل:81].

فإن أبيتُم فلم يبق من الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه، فيف لا يعذبم اله مع الافرين فيظهر
خليفته عليم وعليهم ف ليلة وهم صاغرون؟ فلا تعرضوا عن الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم.

وقال اله تعال: {لّقَدْ انزلْنَآ آياتٍ مبينَاتٍ واله يهدِي من يشَآء الَ صراط مستَقيم} [النور:46].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقره:99].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ

30 ‐ 08 ‐ 2010 مـ
09:38 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــ

إليم السؤال والجواب من محم التاب ذكرى لأول الألباب، رداً عل بيان محمد حسان..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم الأطهار
والسابقين الانصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

ة وخُطباء المنبر، لقد جاء القدر المقدور فلماء الأمحترم ويا معشر عويا فضيلة الشيخ محمد حسان الم
التاب المسطور لبعث المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل الظهور

فتلدعوة كافة م (المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان موقع المهدي) عن طريق طاولة الحوار العالمية
م المهديعصر الحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق يظهر ل الديار وخُطباء المنابر للحوار ف

المنتظَر عند البيت العتيق، وإن أبيتم التصديق وكنتم أول كافرٍ بالبيان الحق للتاب فسوف يظهرن اله
عليم بوكب العذاب ف ليلة وأنتم صاغرون ليلة يسبق الليل النهار، وقد أدركت الشمس القمر فحدث

انتفاخ الأهلة تصديقاً لشرط من أشراط الساعة البرى وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل الظهور ثم يسبق
ه المهديظهر البرى، ليلة يالليل النهار بسبب مرور كوكب سقر الأكبر؛ شرطاً من أشراط الساعة ال

المنتظَر ف ليلة عل العالمين وهم صاغرون ليلة تبلغ القلوب الحناجر للمعرضين عن البيان الحق للذكر.

وإليم السؤال والجواب من محم التاب ذكرى لأول الألباب ..

سـ 1- فهل للبشر شء من الأمر ف اختيار خليفة اله ف الأرض المهدي المنتظَر؟
جـ 1- قال اله تعال{وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ}

صدق اله العظيمم [القصص:68].

سـ 2- وهل آية التصديق للمهدي المنتظَر ستون خسفاً ف البيداء أم إنّها آية تنزل من السماء حت تظل
أعناق البشر جميعاً من هولها خاضعين لخليفة اله ف الأرض المهدي المنتظَر؟
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جـ 2- قال اله تعال: {انْ نَشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آية فَظَلَّت اعنَاقهم لَها خَاضعين} صدق اله العظيم
[الشعراء:4].

سـ 3- وما ه هذه الآية الت سينزلها اله من السماء حت يصدّقوا بالحق من ربهم فتخضع أعناقهم من
هولها لخليفة اله ف الأرض، فهل تم تفصيلها ف محم التاب؟

النَّاس َغْش(11) ي بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقونَ (10) فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه لب} :ه تعالجـ 3- قال ال
(14) بِينم ولسر مهاءقَدْ جى ورالذِّك ملَه َّننُونَ (13) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب(12) ر يملا ذَابذَا عه
ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ (15) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ (16) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى

انَّا منتَقمونَ (17)} صدق اله العظيم [الدخان].

ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب(12) ر يملا ذَابذَا عه النَّاس َغْشي} :ه تعالتدبر بأن قول الن للمقد يتبي سـ 4- إنه
انَّا مومنُونَ (13)} صدق اله العظيم، وكأن هذه الآية سوف تشمل قُرى الناس جميعاً مسلمهم والافر آية
التصديق لخليفة اله ف الأرض المهدي المنتظَر، فيف يعذب اله قرى المسلمين مع قرى الافرين؟

جـ 4- قال اله تعال: {وما كانَ ربكَ ليهلكَ الْقُرى بِظُلْم واهلُها مصلحونَ} صدق اله العظيم [هود:117].

سـ 5- فهل هذا يعن أنّ اله يبعث الإمام المهدي وقد ملئت الأرض جوراً وظُلماً ف قرى الافرين
والمسلمين ولذلك تشمل آيةُ العذاب قرى الافرين والمسلمين؟

جـ 5- وقال اله تعال: {وما كنَّا مهل الْقُرى ا واهلُها ظَالمونَ} صدق اله العظيم [القصص:59].

سـ 6- وهل آية العذاب المنتظَر لم ين قدرها ف عصر خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلّم؟

جـ 6- قال اله تعال: {وما كانَ اله ليعذِّبهم وانت فيهِم وما كانَ اله معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ} صدق اله
العظيم [الأنفال].

سـ 7- وهل آية العذاب الت سوف تشمل جميع قرى البشر مسلمهم والافر ه آية التصديق والنصر
والظهور لخليفة اله المهدي المنتظَر ف ليلة عل كافة البشر؟ فهل ه شرط من أشراط الساعة البرى قبل

يوم القيامة؟
كَ فانَ ذَلا شَدِيدًا كذَابا عوهذِّبعم وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةيقَر ننْ ماو} :ه تعالجـ 7- قال ال
الْتَابِ مسطُورا (58) وما منَعنَا انْ نُرسل بِاياتِ ا انْ كذَّب بِها اولُونَ واتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا

بِها وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا (59)} صدق اله العظيم [الإسراء].
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سـ 8- وبم يسم ف التاب يوم الظهور للمهدي المنتظَر عل كافة البشر بآية العذاب الأليم؟
يمقع موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزلا يو} :ه تعالجـ 8- قال ال

( 55 )} صدق اله العظيم [الحج].

ه إلوشكٍّ من القرآن العظيم بأنّه من عند ال ريةم ه بقوله أنه لا يزال الذين كفروا فسـ 9- فهل يقصد ال
كافة قرى البشر فلم يؤمن به الناس جميعاً حت تأتيهم آية العذاب ثم يؤمنوا به الناس جميعاً ثم يشف اله

عنهم العذاب حت حين ليطيعوا ويتبعوا خليفة اله الإمام المهدي؟
لَةلَي ف لْنَاهنزنَّا ا2﴾ ا﴿ بِينتَابِ الْمْاله الرحمن الرحيم {حم ﴿1﴾ وبسم ال :ه تعالجـ 9- قال ال

﴾5﴿ ينلسرنَّا منَّا كندِنَا ۚ اع نا مرم4﴾ ا﴿ يمرٍ حما لك قفْرا ييه3﴾ ف﴿ نذِرِيننَّا منَّا كا ۚ ةكاربم
﴾7﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب6﴾ ر﴿ يملالْع يعمالس وه نَّهكَ ۚ ابن رةً ممحر
تتَا موي بتَقونَ ﴿9﴾ فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه ل8﴾ ب﴿ ينلوا مائآب برو مبر ۖ يتميو ِيحي وه ا لَٰها 
السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿10﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هٰذَا عذَاب اليم ﴿11﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ

﴿12﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿13﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿14﴾ انَّا كاشفُو
الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿15﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿16﴾} صدق اله العظيم

[الدخان].

حت مستقيم صراط ونوا أمةً واحدةً علأنّ الناس لن يؤمنوا بهذا القرآن جميعاً في سـ 10- فهل هذا يعن
يأتيهم عذاب يوم عقيم؟

) يمقع موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزلا يو} :ه تعالج10- قال ال
55 )} صدق اله العظيم [الحج].

سـ 11- إذاً فقد تبينت لنا آية التصديق من السماء إنها الدُخان المبين الذي يغش الناس منه عذاب أليم ثم
يؤمنون بالقرآن العظيم الحق من ربهم أجمعين فيزول الشك باليقين فيقولون: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا
ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كا} :ه تعالهم وقال العاءه ده العظيم، ومن ثم يستجيب النُونَ (13)} صدق الموم

انَّم عائدُونَ (16) يوم نَبطشُ الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (17)} صدق اله العظيم.
جـ 11- ومؤكد أنّ البطشة البرى ف التاب ه قيام الساعة، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس اتَّقُوا
ربم انَّ زَلْزلَةَ الساعة شَء عظيم(1)يوم تَرونَها تَذْهل كل مرضعة عما ارضعت وتَضع كل ذَاتِ حمل حملَها

وتَرى النَّاس سارى وما هم بِسارى ولَن عذَاب اله شَدِيدٌ(2)} صدق اله العظيم [الحج].
وقال اله تعال: {بل الساعةُ موعدُهم والساعةُ اده وامر ﴿46﴾} صدق اله العظيم [القمر].

سـ 12- والسؤال الذي يطرح نفسه : فهل بعد أن يؤمن الناس أجمعين بالقرآن العظيم فيتبعون خليفة اله
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الإمام المهدي فهل بعد ذلك فتنة تأت للناس أجمعين من عالم آخرٍ؟
جـ 12- قال اله تعال: {الم (1) احسب النَّاس انْ يتْركوا انْ يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ(2)} صدق اله

العظيم [العنبوت].

سـ 13- مهلا مهلا أليس المقصود بالرمز ( الم ) الإشارة إل بعث الحرفين الأولين لاسم الصفة لخليفة اله
المهدي الذي يؤمن ف عصره الناس جميعاً ثم يشير ذكر الفتنة للناس جميعاً إل فتنة المسيح الذاب؟
را غَيرج َنَّ لَكانُونٍ (2)وجكَ بِمبر ةمعبِن نتا اونَ (1) مطُرسا يمو الْقَلَمن و} :ه تعالجـ 13- قال ال

ممنُونٍ (3) وانَّكََ لَعل خُلُق عظيم (4)فَستُبصر ويبصرونَ (5)بِاييم الْمفْتُونُ (6)} صدق اله العظيم [القلم].

سـ 14- مهلا مهلا وما علاقة رمز الحرف ( ن ) بمحمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فوعده بالنصر
المبين عل المذبين بهذا القرآن العظيم .

جـ 14- أجبن أولا أيها السائل عن عقيدتك ف الإمام المهدي فهل يبعثه اله نبياً جديداً بتابٍ جديدٍ للأمة؟
وأعلم جوابك الحق أنك سوف تقول: "كلا ثم كلا، ما كان له أن يناقض كلامه ف محم كتابه ف قول اله

تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليماً} صدق
اله العظيم [الأحزاب:40]. فلا بد أنَّ اله سوف يبعث الإمام المهدي ناصراً لمحمدٍ صلّ اله عليه وآله

وسلّم".
ثم أقول لك فما تقصد بقولك أيها السائل فلا بد إنَّ اله سوف يبعث الإمام المهدي ناصراً لمحمد صلّ اله
عليه وآله وسلّم؟ ومن ثم يجيب السائل ويقول: "أقصد أنه لا ينبغ لرب العالمين أن يناقض فتواه للعالمين
لون اله قد أفت أنّ محمداً رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ هو خاتم الأنبياء والمرسلين ولذلك فلا

ينبغ له أن يبعث الإمام المهدي نبياً جديداً بل سيبعثه اله ناصراً لمحمدٍ فيحاج الناس بما جاء به خاتم
الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ويدعو إل ذات البصيرة الت جاء بها محمد

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم القرآن العظيم".
إذاً فلماذا تعرضون عن الإمام المهدي ناصر محمد إن كنتم صادقين!

وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {ن والْقَلَم وما يسطُرونَ (1) ما انت بِنعمة ربكَ بِمجنُونٍ (2)وانَّ لَكَ
جرا غَير ممنُونٍ (3) وانَّكَ لَعل خُلُق عظيم(4)فَستُبصر ويبصرونَ (5)بِاييم الْمفْتُونُ (6)} صدق اله

العظيم [القلم].

وذلك هو الحرف الأول لاسم الإمام المهدي (ناصر محمد) قد جعل اله خبره ف اسمه (ناصر محمد) لأنّ
اله لن يبعثه نبياً جديداً بل ناصراً لخاتم الأنبياء والمرسلين (محمد) صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك واطأ

الاسم الخبر وذلك هو حقيقة اسم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان. أم لم تجدوا أنّ الاسم محمد قد
واطأ ف الاسم (ناصر محمد)! وجعل اله التواطؤ ف اسم للاسم محمد ف اسم أب ل يحمل الاسم
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ف ة هم قد تجدون آلافاً بهذا الاسم بل الحجالاسم لأن م فة عليه الحجالخبر وراية الأمر، ولم يجعل ال
الرؤيا الحق ه عليه وآله وسلّم‐ فال ّه ‐صلفتوى محمد رسول ال العلم لو كنتم تعلمون، وبناء عل

. للمهدي المنتظَر وقال: [ وما جادلك أحد من القرآن إلا غلبته ]. انته

ماً شرعياً للأمة، إذاً فلا بد أن يصدقنم أن تبنوا عليها حل وبما إن الرؤيا لا تخص إلا صاحبها ولا ينبغ
عالم ناصر محمد اليمان ة أنهم لا يحاج منهم الإماملماء الأمفتجدون ع الواقع الحقيق عل ه الرؤيا بالحقال
من القرآن إلا هيمن عليه الإمام ناصر محمد اليمان بالعلم والسلطان المبين من محم القرآن العظيم، فإن
أصدقن رب الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق فقد تبين لم أنّ ناصر محمد هو حقاً اصطفاه اله خليفته
عليم بالحق وما كان لم من الأمر شيئاً أن تصطفوا خليفة اله من دونه، تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ

يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم
[القصص:68].

وأما الخسف بالبيداء فإن المفترين لا يريدون منم أن تصدقوا حت يخسف اله بم الأرض، أفلا تتقون؟
فهل سبب إعراضم عن الحق من ربم أنم منتظرون أن يخسف اله بم الأرض ثم يبعثم من بعد هلاكم

:حمد حسان كما يلبيان فضيلة الشيخ م ذا تقول فأفلا تتقون؟ أليست هذه الرواية ه

إقتباس

ذابين و الدجاجلة وادعفقد خرج كثير من ال ، الحقيق ة هو المهديم فقد يسأل سائل وكيف نعرف أن الذي خرج ف
كل واحد منهم أنه المهدي فيف نعرف أن الذي خرج هو المهدي الحقيق لقد أخبرنا النب صل اله عليه وسلم بعلامة

ه المهديه الحرام هو محمد بن عبد الة كلها أن الذي ظهر ببيت النبوية محمدية صادقة إن وقعت تلك العلامة فلتعلم الأم
‐عليه السلام‐ ما ه هذه العلامة؟اسمع كلام الصادق الذي لا ينطق عن الهوى روى البخاري ومسلم من حديث عائشة
رض اله عنها قالت: عبث رسول اله صل اله عليه وسلم يوماً ف منامه ‐ يعن تحرك النب عل غير عادته ف النوم‐

عليه الصلاة والسلام: "العجب أن ناساً من أمت ن تفعله ، فقال النبه رأيتك قد فعلت شيئاً لم تفقالت عائشة: يا رسول ال
يؤمون البيت الحرام ‐ أي يقصدون البيت الحرام‐ لرجل من قريش لجأ بالبيت الحرام فإذا كانوا ببيداء من الأرض

خُسف بهم ‐ أي إذا خرج هؤلاء القوم لهذا الرجل الذي اعتصم ببيت اله الحرام يخسف اله الأرض بهذا الجيش وهذا أمر
كون قدري آخر لا دخل للبشر فيه ‐ قالت عائشة: قلت يا رسول اله فإن الطريق يجمع الناس ‐ يعن ما ذنب كثيرٍ من

الناس ممن يمشون ف الطريق ممن لم يخرجوا لقتال المهدي ف هذا الجيش؟ ‐ فقال النب: نعم فيهم المستبصر
والمجبور وابن السبيل يهلون جميعاً مهلاً واحداً ويصدرون مصادر شت يبعثهم اله عل نياتهم" يبعث اله كل واحد

منهم عل نيته الت خرج بها ومات عليها

انتهت الرواية المفتراة.

ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول أفلا تعقلون؟ أفلا تتدبرون الحق والباطل لعلم تتقون؟
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:ونقتبس من الرواية ما يل

إقتباس

قالت عائشة: قلت يا رسول اله فإن الطريق يجمع الناس ‐ يعن ما ذنب كثيرٍ من الناس ممن يمشون ف الطريق ممن لم
يخرجوا لقتال المهدي ف هذا الجيش؟ ‐ فقال النب: نعم فيهم المستبصر والمجبور وابن السبيل يهلون جميعاً مهلاً

واحداً

.انته

ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول فهل لا يريدُ أن يصدق المسلمون بخليفة اله الإمام
المهدي حت يتحقق ما جاء ف الرواية الباطل كما يل: [يهلون جميعاً مهلاً واحداً ويصدرون مصادر

شت يبعثهم اله عل نياتهم ]؟

ويا فضيلة الشيخ محمد حسان، إن الإمام ناصر محمد اليمان يدعوك للحوار وجميع علماء الأمة أن يلبوا
الدعوة العامة لعلماء المسلمين للحضور إل طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
قبل الظهور، وأقسم باله العظيم ما اخترتها من نفس بل إن تلقَّيت الأمر من اله أن أحاوركم عن طريق

هذه الوسيلة ف عصر الحوار من قبل الظهور، وذلك لأن الإنترنت العالمية نعمة من اله كبرى إذا استخدمها
شباب الأمة ف سبيل اله وليس ف سبيل الطاغوت لفتنة شباب الأمة ومغازلة البنات واتباع الشهوات

فذلك كفر بنعمة اله وليس شر أفلا تتقون؟ أم ترونهاا حراماً عل المهدي المنتظَر وتحلِّلونَها لنشر الفحشاء
والمنر أفلا تتقون؟ أم ترون أنّها بدعة وكل بدعة ضلالة لونن محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم

ل بدعة فوأقول: نعم إن ك م الإمام ناصر محمد اليمانلم يستخدم الإنترنت العالمية؟ ومن ثم يرد علي
الدين ضلالة والبدعة ه ف الدين، وأما الإنترنت فه وسيلة لتبليغ البيان الحق للقرآن العظيم والحوار بين

علماء الأمة ف عصر الحوار من قبل الظهور، أم ترون إنه من المنطق أن يظهر لم الإمام ناصر محمد
اليمان من قبل التصديق عند البيت العتيق للمبايعة؟ أم إن العقل والمنطق يقول لم بل الحوار يأت من قبل
الظهور عند البيت العتيق ومن بعد الحوار والتصديق يتم ظهور المهدي المنتظَر للمبايعة عند البيت العتيق؟
فإن كنتم تعقلون فذروا الروايات الآن فقد تستمسون بشء منها وه مفتراة، وقد تعرضوا عن شء منها

وه الحق؛ بل تعالوا لنحتم إل كتاب اله القرآن العظيم وسوف تتبين لم السنة النّبوية الحق لونها
سوف تأت مطابقةً لبيان الإمام المهدي للقرآن العظيم وذلك لأن محمداً رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله

وسلّم‐ إنما كان يبين للناس هذا القرآن وكذلك الإمام المهدي يبين للناس هذا القرآن، ولذلك سوف تجدون
م الأحاديث الحقن لمن ذات القرآن، ثم يتبي مصدقةً لبيان الإمام المهدي سوف تأت أنّ الأحاديث الحق
من الأحاديث الباطلة، فأنتم تعلمون أنّ بين الأحاديث الواردة عن النب تناقضاً كبيراً واختلافاً كثيراً كون
منها الأحاديث الحق الت لا ينطق عن بيان القرآن عن الهوى ومنها ما هو باطل مفترى، ولذلك تجدون بين

الأحاديث اختلافاً كثيراً لون منها حق ومنها باطل ودائماً الحق والباطل نقيضان لا يتفقان ما دامت
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السماوات والأرض.
ولن تستطيعوا أن تعلموا الحق من الباطل ف السنة النّبوية بالبحث عن روايات الثقات، هيهات هيهات، بل
تستطيعون أن تعلموا الحق من الباطل بالرجوع إل تدبر آيات التاب المحمات فما كان من الأحاديث

باطل مفترى ليس من عند اله فحتماً ستجدون بينها وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً، تصديقاً لقول
اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعََ اله ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا (80)ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا

َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي هالو ۖۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرب
اله ۚ وكفَ بِاله وكيً (81)افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا
همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جا(82)و

الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً (83)} صدق اله العظيم
[النساء].

ة أن تعرضوها علنة النّبويالس ذوبة والروايات المدسوسة فشف الأحاديث الموذلك هو الناموس ل
محم كتاب اله فما كان منها باطل مفترى ليس من عند اله فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن

اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا لون الحق والباطل نقيضان لا يتفقان، فإن كنتم تعقلون فاجعلوا القرآن هو
المرجع فيما كنتم فيه تختلفون، واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم واكفروا بما خالف لمحمه سواء كان
ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النّبوية لون اله لم يعدكم إلا بحفظ هذا القرآن العظيم من التحريف

ليون المرجع والمهيمن بالحق عل التوراة والإنجيل والسنة النّبوية إن كنتم تعقلون.

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، فبلغوا بيان هذا يا معشر الأنصار إل فضيلة (الشيخ محمد حسان) وجميع
علماء الأمة للحضور للحوار ف طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) للحوار

من قبل الظهور ومن بعدد التصديق يظهر لم المهدي المنتظَر جهرة عند البيت العتيق، وإن أبيتم فلا
ام إلالاحت إل ناصر محمد اليمان صدّقتم ولا حاورتم ولا تدبرتم وأبيتمم ورفضتم دعوة الإمام المهدي

محم كتاب اله القرآن العظيم فاعلموا أنم اتبعتم ملّة الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {انَّ هذَا الْقُرآنَ
يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76].

ومن ثم دعاهم محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم
فأعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا

من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ الهِ ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} [آل عمران:23].

وقال اله تعال: {ويِقُولُونَ آمنّا بِاله وبِالرسولِ واطَعنَا ثُم يتَولّ فَرِيق منْهم من بعدِ ذَلكَ ومآ اولَـَئكَ
بِالْمومنين (47) واذَا دعواْ الَ اله ورسوله ليحم بينَهم اذَا فَرِيق منْهم معرِضونَ (48)} صدق اله العظيم
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[النور]، وذلك لأنّ اله قدد جعل الحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف محم القرآن العظيم، وقال اله
تعال: {انَّ هذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76].

وقال اله تعال: {انّما كانَ قَول الْمومنين اذَا دعواْ الَ اله ورسوله ليحم بينَهم ان يقُولُواْ سمعنَا واطَعنَا
واولَـَئكَ هم الْمفْلحونَ} صدق اله العظيم [النور:51].

وقال اله تعال: {وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ} صدق اله
العظيم [النمل:81].

فإن أبيتم فلم يبق من الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه فيف لا يعذبم اله مع الافرين فيظهر خليفته
عليم وعليهم ف ليلة وهم صاغرون؟ فلا تعرضوا عن الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم. وقال

اله تعال: {لّقَدْْ انزلْنَآ آياتٍ مبينَاتٍ واله يهدِي من يشَآء الَ صراط مستَقيم} [النور:46].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقره:99].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
31 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

11:13 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

أحبت الأنصار، إنّ الإمام المهدي ينهاكم عن الفهرسة الآن لبيان القرآن ولم يأتِ وقتها بعد ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
أحبت الأنصار لم ما تريدون إلا فهرستها، إن كنتم تقصدون بذلك فصل البيان فقط الذي يخص المسألة
فتجعلونه بياناً عل حدَه وذلك ما أنهاكم عنه إل حين؛ حت ينته زمن الحوار، أما بعد الاقتناع والتصديق

فنعم يجب فهرستها، فنضع فتوى المسألة ف القسم الذي يخصها ولن ليس الآن، غير إنّ آمركم أن تقوموا
بحملة واسعة النطاق لتصحيح بيانات الإمام المهدي إملائياً ونحوياً لمن كان منم بذلك جديراً لون أرى
أنّ الأخطاء الإملائية تون سبب فتنة للذين نظرتهم لا تتجاوز أصابع أرجلهم، ولذلك نسمح لم بالتصحيح
عل أن لا تغيروا كلمةً ف البيان بلمة أخرى حسب نظرتم أنّها تبين المعن أكثر، كلا! فلن أسمح إلا
بتصحيح الإملاء والنحو حت لا تون حجةً علينا ف نظر الجاهلين الذين يجعلون جل اهتمامهم ف الغنّة

والقلقلة ومخارج الحروف ف اللسان وذلك مبلغهم من العلم وأهملوا التدبر والتفر ف آيات القرآن.

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
31 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

09:50 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

أحبت الأنصار، إنّ الإمام المهدي ينهاكم عن الفهرسة الآن لبيان القرآن ولم يأتِ وقتها بعد ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وآله
يوم الدين، السلام علينا وعل إل الملأ الأعل الآخرين وف لين وفالأو الأطهار والسابقين الأنصار ف

عباد اله الصالحين وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

أحبت الأنصار، إنّ الإمام المهدي ينهاكم عن الفهرسة الآن لبيان القرآن ولم يأتِ وقتها بعد، وأراكم تريدون
الدين فيأت فتٍ فد ممواقع العلماء وكأنّ الإمام مجر أن تجعلوا لفتاوى الإمام فهرسةً كما يوجد ف

الباحثون عن الفتوى فيأخذونها ويذهبون لحال سبيلهم؛ بل يتوجب أولا التّصديق لجميع المسلمين بخليفة
اله الإمام المهدي؛ خليفة اله عليهم وعل العالمين، ولذلك فلا بدّ للباحثين عن الحق أن يتابعوا الحوار

من رد المبطلين بأقوالٍ من عند أنفسهم واستنباط للقرآن العظيم ورد فينظروا بيان الإمام المهدي
المفسرين، وأثناء متابعة الحوار مع الإمام المهدي والمعارضين لدعوته يتبين للباحث عن الحق أنَّ ناصر
محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، وكما هداكم اله إل الحق كذلك بنفس الطريقة

يهتدي أولو الألباب ممن أظهرهم اله عل دعوة الإمام المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور.
فتٍ فوكانّه مجرد م الإمام المهدي مواقع علماء المسلمين فأصبح وأما لو تجعلوا البيانات مفهرسةً كما ف

الدين أو أحد خطباء منابر المسلمين، ويظن الباحث أنّ فتاوى الإمام ناصر محمد اليمان لا فرق بينها
من الحق الذي لا يغن ه برأيهم اجتهاداً منهم بالظندين ال فتون فوبين فتاوى علماء المسلمين الذين ي
شيئاً، فيأخذ بما أعجبه وخفف عليه من فتاوي الإمام ناصر محمد اليمان معتمداً عل الحديث الباطل
[اختلاف أمت رحمة]، ويظن إنّ ناصر محمد اليمان مجرد عالم من أحد العلماء المسلمين وأئمتهم.

إذاً فهرسة مواضيع طاولة الحوار ليست ف صالح الدعوة للمهدي المنتظَر، ولذلك نُسم هذا الموقع بطاولة
الحوار للمهدي المنتظَر فأنتم ف حوار، والحوار يون شيقاً يتابعه الباحثون عن الحق، وأثناء الحوار يتبين
لهم إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو المهيمن بسلطان العلم وأنّه حقّاً لا يحاجه أحدٌ من القرآن إلا

ومن ثم يؤمنون أنّه الإمام المهدي الواقع الحقيق عل ه قد أصدقه الرؤيا بالحقغلبه، فيعلمون أنَّ ال
المنتظَر الحق من ربهم فينضمون للبيعة ويونون من الأنصار السابقين الأخيار.
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ته ولن يتابع الباحث الحوار بين الوافدين إلمع الحوار بروأما طريقة الفهرسة للمواضيع فسوف تضي
طاولة الحوار؛ بل سوف يتاسل ويبحث عن الفتوى الت يريدها لينظر ما يقول فيها الإمام ناصر محمد
اليمان فيأخذها ويمش دون أن يتّخذ القرار أن يون من الأنصار السابقين الأخيار فيشدّ أزر الدعوة

للمهدي الحق ف العالمين.

ولن هيهات هيهات فلن تستطيعوا فهرستها إلا قليلا لون بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان للقرآن
يجعله بياناً مترابطاً يشدُّ بعضه بعضاً ويوضح بعضه بعضاً من غير تناقضٍ ولا اختلافٍ، ونجعل ف كل بيانٍ

موسوعةً علميةً للبيان حت صار البيان كمثل القصر شامخَ البنيان. ولن بفهرستها الآن فسوف تتوزّع
حجارة القصر هنا وهناك، ويصلح ذلك لعلماء الأمة ومفت الديار أن يفهرسوا فتاويهم ف الدين ف مواقعهم
للسائلين لأنّه مجرد سائل عن فتوى يأخذها فيذهب بعد حالة يمر بها، ولن الأمر يختلف ف طاولة الحوار
العالمية للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور كونه مأمور بالحوار لعلماء الأمة والباحثين عن
الحق حت يتبين لهم أنّه المهدي المنتظَر الحق من ربهم وأنّ اله حقاً زاده بسطةً ف العلم عليهم أجمعين،

ومن بعد التصديق يظهر المهدي المنتظَر عند البيت العتيق.

ومن أوت ،بالغة مةف بحبعيدة المدى ويتصر ن خطّته عشوائية؛ بل إنّه ذو نظرةلم ت إذاً الإمام المهدي
الحمة فقد أوت خيراً كثيراً.

ولسوف أضرب لم عل ذلك مثلا، فحين ترونَن أقول فلربما يود أحد علماء الأمة أو الباحثين عن الحق أن
يقاطعن فيقول كذا وكذا ومن ثم يجيب عليه الإمام المهدي بذا وكذا فهل تدرون لماذا أفعل ذلك؟ أفلا
تعلمون؟ لولا أنّ أفعل ذلك لما استطاع الإمام المهدي أن ياف الوافدين للحوار. ولنّ أفترض السؤال

الذي أعلم أنّه سوف يجادلن به ف الدين أو أتوقع البرهان الذي يود أن يقاطعن به فآت بالجواب مسبقاً عن
طريق السؤال الافتراض أو المقاطعة الافتراضية، ولذلك تجدون كثيراً من الزوار يفدون عل موقع الإمام
ناصر محمد اليمان، فعل مدار 24 ساعة لا ياد أن تجدوا الموقع يخلو من الزوار عل الإطلاق، فطائفة
تأت وأخرى تذهب، ثم تجدونهم صامتين! وسبب صمتهم أنّهم لم يجدوا مدخلا ولم يترك لهم الإمام ناصر

محمد اليمان فرصةً للمساءلة لونه يأت بالسؤال عن طريق المقاطعة الافتراضية ومن ثم يأت بالجواب من
محم التاب بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم. وهذا هو سر صمت الثيرين من علماء الأمة
والباحثين عن الحق ف طاولة الحوار العالمية، ولو لم أفعل ذلك لأرهقون إرهاقاً شديداً ولما استطعت أن

أكفيهم حت ولو كتبت الردود عل مدار 24 ساعة وأنا أكتب ولا آكل ولا أنام ولا أشرب فلَما كفّيت
المجادلين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون لثرتهم، وقال اله تعال: {وان تُطع اكثَر من ف ارضِ

يضلُّوكَ عن سبِيل اللَّـه ۚ ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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ولنّ بهذه الطريقة الحيمة استطعت أن أخفِّف عن نفس كثيراً فأنتصر عليهم بالحوار جميعاً وذلك لأنّ لا
بها مسبقاً ف نة آتتاب أو السدلون بها من السوف ي ة التوذلك لأنّ الحج ،أدع لهم فرصةً للجدل إلا قليلا
البيان عن طريقة "ربما يود أحدكم أن يقاطعن فيقول كذا وكذا" ومن ثم أرد بالجواب المحم من التاب

ذكرى لأول الألباب مما يجبرهم عل الصمت والتّعجب: فهل هذا هو المهدي المنتظَر!

وأتذكر أحد الأنصار لدينا أنّه أخبر أحد علماء الأمة أنّ ناصر محمد اليمان ينف حدّ الرجم، فغضب غضباً
شديداً وهو لا يجيد استخدام الإنترنت وقال للرجل وهو لا يعلم أنّه من الأنصار قال له: "عليك أن تتب ردي
بالحق عل الإمام ناصر محمد اليمان". فقال الرجل: "لك ذلك ولنّ أدعوك إل زيارة الموقع لتتدبر البيان
لنف الرجم ومن ثم سوف نضع إضافة رد الشيخ الفلان وعليك أن تأت بالملازم والتب الت تستنبط منها
سلطان العلم كون ناصر محمد اليمان يدرأ الحجة بالحجة". فقال الشيخ: "لك ذلك". فتواعدا إل المساء

وجاء الشيخ ومعه ملازم مليئة بالروايات ومنها قصة ماعز والغامدية، المهم أنّه قام بتدبر البيان لنف الرجم
من محم القرآن وقال الرجل النّصير: فرأيت العجب ف وجه الشيخ ف دهشة واضحة عل وجهه، فقال: يا

شيخ الريم ماذا ترى؟ فقال:

بها عليه إلا وسدّها ببابٍ من حديدٍ من القرآن المجيد؛ بل أبطل ه لم أجدُ أنّ الرجل ترك ثغرةً أدخلوال"
حجج الت أتيت بها مع ل أجادله بها فلم أعد أراها تساوي شيئاً إل قوة برهانه لونه أفت برفع تطبيق
الحدود جميعاً عن التائبين إل ربهم الذين اعترفوا بذنبهم من قبل أن نقدِر عليهم، وجاء بالبرهان المبين من
محم التاب وقال، قال اله تعال: {انَّما جزاء الَّذِين يحارِبونَ اللَّـه ورسولَه ويسعونَ ف ارضِ فَسادا ان
ملَها ۖ والدُّنْي ف يزخ مكَ لَهضِ ۚ ذَٰلرا نا منفَوي وفٍ اَخ نم ملُهجراو دِيهِميا تُقَطَّع ووا الَّبصي وقَتَّلُوا اي

يمحر غَفُور نَّ اللَّـهوا الَمفَاع ۖ هِملَيوا عن تَقْدِرا لن قَبوا متَاب الَّذِين ٣٣﴾ ا﴿ يمظع ذَابع ةرخا ف
﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة]، وإنّما الزن من ضمن الفساد، فيف إذاً ينبغ لمحمدٍ رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلّم أن يأمر برجم امرأة جاءت إل بين يديه معلنةً توبتها إل ربها! فيف إذاً قام

بتطبيق حدّ اله عليها؟ وإنّما الحدّ هو للردع ولنّها جاءت تائبةً! وفعلا إنَّ تلك الرواية قد اختلفت مع هذه
جداً ولم يدَعْ ل رٍ ذكوف يم العبقري صاحب علمالح هذا اليمان يف أدلو بها وقد أبطل برهانالآية، ف

فرصة ل احاجه؟ والشء الآخر كيف أنّه استنبط كذلك برهاناً آخر من التاب ملجِماً للعقل، إذ كيف
يون حدّ الأمة المتزوجة ليس إلا خمسين جلدةً ( نصف حدِّ الرجم ) بينما نجعل الحدَّ للحرة المتزوجة

رجماً بالحجارة؟ إذاً فلا بدّ أنّ حدّ الحرة هو مائة جلدة كما ف محم كتاب اله كما أفت اليمان ف قول
اله تعال: {سورةٌ انزلْنَاها وفَرضنَاها وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ ﴿١﴾ الزانيةُ والزان فَاجلدُوا

كل واحدٍ منْهما ماىةَ جلْدَة ۖ و تَاخُذْكم بِهِما رافَةٌ ف دِين اللَّـه ان كنتُم تُومنُونَ بِاللَّـه والْيوم اخرِ ۖ
ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [النور].
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واتّضح ل الآن أنّ حدّ الزناة من الأحرار والحرات عل حدٍّ سواء؛ سواء يونون متزوجين أم غير
متزوجين، فتبين ل أنّ حدّهم سواء تون الزانية متزوجة أو غير متزوجة، لون حدّ الأمة المتزوجة ه حقاً
خمسين جلدة ف التاب، وجاء البيان لحدِّ الزانية المتزوجة الحرة أنّها كذلك مائة جلدة لا شك ولا ريب،

وعلم اليمان ذلك من خلال ذكر حدّ الأمة المتزوجة فإنّه واله لذو علم وبصيرة! فانظر لبرهانه للحرة
المتزوجة كيف استنبطه من خلال حدّ الأمة المتزوجة بآية محمة بينة ف قول اله تعال: {فَانحوهن بِاذْنِ
نتَينْ افَا نصحذَا اخْدَانٍ ۚ فَاذَاتِ اتَّخم اتٍ وحافسم رنَاتٍ غَيصحوفِ مرعبِالْم نهورجا نآتُوهو هِنلها

بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:25].

ومن ثم علمت من خلال برهان اليمان من محم القرآن أنّ حدّ الرجم ما أنزل اله به من سلطان وأعوذُ
باله من الشيطان واله المستعان، فم هلَت أنفس لم يأمر اله بقتلهم، إنّا له وإنّا إليه راجعون".

،ّلا تغضب من أن أخبرك حت من أنصاره فلم أحب ّه يا شيخ إنومن ثم قال الرجل لفضيلة الشيخ: "وال
وتظاهرت لك إنّ أريد أن تلجمه بالحق برغم إنّ أعلم أنّك لن تستطيع إلا أن تُسلِّم للحق تسليماً إن كنت من

فهل تعترف من عل ،الحق ه الذي هداك إلة بالإثم، فالحمدُ لفلن تأخذهم العز ن لهم الحقالذين إذا تبي
المنبر فتشهد بالحق إنّه الإمام المهدي المنتظَر وتبشّر به؟". قال: "يا بن أنا لا أستطيع أن أفت ف هذه

المسألة، وهل أنا إلا خطيب جامع؛ بل أنا مسؤول عن نفس؛ بل هذه الفتوى ينبغ أن تون من المفتين
البار لشعوب المسلمين ولا أظنُّهم لا يعلمون بالمدعو ناصر محمد اليمان؛ بل أصابهم ما أصابن فقد
جئتك حاملا ملازم وكتاب البخاري ومسلم فإذا البرهان الذي أتيت به مع لم يعد له أي قيمة إل برهان
الإمام ناصر محمد اليمان كونه يأت ببرهانه من محم القرآن وأصدق الحديث حديث اله ف القرآن

العظيم، فمن ذا الذي يستطيع أن يطعن فيه؟ والحقيقة أنّن ظننت ناصر محمد اليمان من القرآنيين بادئ
الأمر كون القرآنيين ينرون الرجم ولنّه تبين ل إنّه ليس بقرآن لونه لا ينر السنة النّبوية وإنّما ينر

الباطل المفترى فيها، وهذا الإمام المهدي يدافع عن سنّة النب فيطهرها من البدع والمحدثات حت يعيد
المسلمين عل منهاج النبوة الأول كما يفعل الإمام ناصر محمد اليمان. ولم أجده متحيزاً إل طائفة من
شيع قهم إلنا تفرعلمائ ر علنوما كان من المشركين، وي سلمم طوائف المسلمين بل يقول إنّه حنيف

وأحزاب فذلك يون الإمام المهدي كونه يأت مجدِّداً للدين وموحداً شمل المسلمين.
ومما اطّلعت عليه هذه الليلة المباركة يسلّم له العقل تسليماً كونه الحق المقنع، ولن! فهل الإمام ناصر

ون إذاً؟ فلا بد أنّه هو المهديالمنتظَر فمن ي ن المهديالمنتظَر؟ وإذا لم ي هو حقاً المهدي محمد اليمان
المنتظَر لا شك ولا ريب فدعن استخدم حمتك يا صديق فأدعو آخرين من العلماء البار لزيارة موقعه
أخش ّ؟ ولو أنأنظر فهل يحدث لهم ما حدث ل لست من المصدّقين بشأنه حت ّلردعه وأتظاهر بأن

فتنتهم، فواله إنّ أشعر بسينة وطمأنينة الآن لا يعلم بها إلا اله".
___________
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:ه تعالانتهت قصتهم ولا نزال نأمل من ذلك الشيخ خيراً كثيراً، وقال ال
نتنَّكَ اةً ۚ امحن لَّدُنكَ رلَنَا م بهتَنَا ودَيذْ هدَ اعنَا بتُزِغْ قُلُوب  نَابابِ ﴿٧﴾ رلْبولُو اا ا رذَّكا يمو}
الْوهاب ﴿٨﴾ ربنَا انَّكَ جامع النَّاسِ ليوم  ريب فيه ۚ انَّ اللَّـه  يخْلف الْميعاد ﴿٩﴾} [آل عمران].

ه عله عليه وآله وسلّم، وصلاة الال ّه صلمحمد رسول ال جدّي وحبيب ه وسلامه علوصلاة ال
الأنصار السابقين لنُصرته الأولين أولئك من المقربين، واحب المقربين بين المقربين هم قليل من الآخرين
الذي قال اله عنهم: {بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54]، وهم من مناطق شتّ وقرى

ه والتنافس فال بح التنافس ف لم تربطهم صلة أرحام ولا أنساب إلا أنّهم اجتمعوا ف ّودول شت ّشت
قربه ونعيم رضوان نفسه حت يرض، وهم الذين وعد اله بهم ف محم كتابه: {يا ايها الَّذِين آمنُوا من يرتَدَّ

دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منم
سبِيل اللَّـه و يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله

العظيم [المائدة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
31 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

02:20 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

.. [Nibiru Planet X] الألباب عن كوكب العذاب تاب ذكرى لأولم الحالسؤال والجواب من م

الناس كافة وعل ه إللين محمدٍ رسول الخاتم الأنبياء والمرس بسم الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل
آله الأطهار والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

سـ 1 ‐ فهل وعد اله الفار ف القرآن العظيم أن يمطر عليهم حجارةً من السماء فيأتيهم بعذابٍ أليم؟
جـ 1 ‐ قال اله تعال: {سال سائل بِعذَابٍ واقع ﴿١﴾ لِّلْافرِين لَيس لَه دافع ﴿٢﴾} صدق اله العظيم

[المعارج].

سـ 2 ‐ فما هو ذلك السؤال من الرب الذي سأله الافرون المنرون لهذا القرآن العظيم؟
جـ 2 ‐ قال اله تعال: {واذْ قَالُوا اللَّـهم ان كانَ هـٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ

اىتنَا بِعذَابٍ اليم ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

سـ 3 ‐ ولماذا سألوا هذا النوع من العذاب، فهل لأنّ الرسول قد حذّرهم بسف الحجارة تمطر عل الأرض
من كوكبٍ ما من السماء إن استمر تذيب البشر بذِكر اله إليهم القرآن عظيم؟

جـ 3 ‐ قال اله تعال: {او تُسقطَ السماء كما زَعمت علَينَا كسفًا} صدق اله العظيم [الإسراء:92].

سـ 4 ‐ فهل قد سبق أن عذّب اله بسف الحجارة من هذا الوكب أحدَ طوائف الأحزاب الافرة برسل
ربهم ف علم التاب؟

ذْ قَال١٦٠﴾ ا﴿ ينلسرالْم لُوط مقَو تذَّب١٥٩﴾ ك﴿ يمحالر زِيزالْع وكَ لَهبنَّ راو} :ه تعالجـ 4 ‐ قال ال
مُلاسا امونِ ﴿١٦٣﴾ ويعطاو ١٦٢﴾ فَاتَّقُوا اللَّـه﴿ ينما ولسر مَل ِّنتَتَّقُونَ ﴿١٦١﴾ ا لُوطٌ ا مخُوها ملَه
علَيه من اجرٍ ۖ انْ اجرِي ا علَ رب الْعالَمين ﴿١٦٤﴾ اتَاتُونَ الذُّكرانَ من الْعالَمين ﴿١٦٥﴾ وتَذَرونَ ما
جِينخْرالْم نم ونَنَا لُوطُ لَتي تَنتَه ن لَّمونَ ﴿١٦٦﴾ قَالُوا لَئادع مقَو نتُما لم ۚ بِاجزْوا نم مبر مَل خَلَق
ينعمجا لَههاو نَاهيلُونَ ﴿١٦٩﴾ فَنَجمعا يمم لهاو ننَج ب١٦٨﴾ ر﴿ ينالْقَال نم ملمعل ِّنا ١٦٧﴾ قَال﴿

طَرم اءا ۖ فَسطَرهِم ملَينَا عطَرما١٧٢﴾ و﴿ خَرِيننَا ارمد ١٧١﴾ ثُم﴿ الْغَابِرِين وزًا فجع ١٧٠﴾ ا﴿
يمحالر زِيزالْع وكَ لَهبنَّ را١٧٤﴾ و﴿ يننموم مهثَركانَ اا كمةً ۖ وي َكذَٰل نَّ ف١٧٣﴾ ا﴿ نذَرِينالْم
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ولسر مَل ِّنتَتَّقُونَ ﴿١٧٧﴾ ا ا بيشُع ملَه ذْ قَال١٧٦﴾ ا﴿ ينلسرالْم ةيا ابحصا ذَّب١٧٥﴾ ك﴿
ينالَمالْع بر َلع ا رِيجنْ ارٍ ۖ اجا نم هلَيع مُلاسا امونِ ﴿١٧٩﴾ ويعطاو ١٧٨﴾ فَاتَّقُوا اللَّـه﴿ ينما
﴿١٨٠﴾ اوفُوا الْيل و تَونُوا من الْمخْسرِين ﴿١٨١﴾ وزِنُوا بِالْقسطَاسِ الْمستَقيم ﴿١٨٢﴾ و تَبخَسوا
النَّاس اشْياءهم و تَعثَوا ف ارضِ مفْسدِين ﴿١٨٣﴾ واتَّقُوا الَّذِي خَلَقَم والْجِبِلَّةَ اولين ﴿١٨٤﴾ قَالُوا
انَّما انت من الْمسحرِين ﴿١٨٥﴾ وما انت ا بشَر مثْلُنَا وان نَّظُنُّكَ لَمن الْاذِبِين ﴿١٨٦﴾ فَاسقطْ علَينَا

ذَابع مخَذَهفَا وهذَّبَلُونَ ﴿١٨٨﴾ فما تَعبِم لَمعا بر ١٨٧﴾ قَال﴿ ينادِقالص نم نتن كا اءمالس نفًا مسك
يوم الظُّلَّة ۚ انَّه كانَ عذَاب يوم عظيم ﴿١٨٩﴾ انَّ ف ذَٰلكَ يةً ۖ وما كانَ اكثَرهم مومنين ﴿١٩٠﴾ وانَّ

ربكَ لَهو الْعزِيز الرحيم ﴿١٩١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

الفضاء من حول الأرض؟ فهل هو بأعلاها فدار ة فالمجموعة الشمسي وكب فسـ 5 ‐ وأين موقع هذا ال
حت كان بسافلها أم كان بسافلها فدار حت صار عاليها فأمطر عليهم بالحجارة المنضودة؟

جـ 5 ‐ قال اله تعال: {فَجعلْنَا عاليها سافلَها وامطَرنَا علَيهِم حجارةً من سجيل ﴿٧٤﴾ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ
لِّلْمتَوسمين ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

سـ 6 ‐ وهل كوكب العذاب يمطر عل الأرض كلِّها أم ف مان معين من الأرض؟
جـ 6 ‐ قال اله تعال: {فَلَما جاء امرنَا جعلْنَا عاليها سافلَها وامطَرنَا علَيها حجارةً من سجيل منضودٍ

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [هود].

سـ 7 ‐ إذاً من المؤكد أنه سوف يصيب كثيراً من الأحياء عل الأرض فينقصها من البشر وغيرهم إلا ما
شاء اله.

وهۚو همحل قِّبعم  محي اللَّـها ۚ وهافطْرا نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَاا اوري لَموا} :ه تعالجـ 7 ‐ قال ال
سرِيع الْحسابِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

سـ 8 ‐ لقد اكتشف مجموعةٌ من علماء الفضاء أنّه يوجد كوكب يقترب من أرض البشر فيمر من جانبها
من الأعل ويتوقّعون أنّه سوف يهلك كثيراً من البشر ف هذه الأرض، فهل أحاطم اله علماً ف التاب أنّه
سوف يحيطهم بعلم هذا الوكب من قبل أن يأتيهم؟ وكذلك علموا أنّه يأت إل الأرض من أطرافها أي من

واكب بخمسة وأربعين درجةً ولذلك فهو يأتإنّ دورانه يميل عن دوران بقية ال جهة الأقطاب؟ بمعن
ولذلك علموا أنّه يأت والجنوب للأرض من الأطراف أي إنّه يدور حول الأرض من جهة القطبين الشمال
للأرض من الأطراف، فهل علم عّم الغيوب إنّه سوف يحيطهم بعلم اقتراب هذا الوكب من أرض البشر

من أطرافها من قبل أن يأتيهم؟
رِيعس وهۚو همحل قِّبعم  محي اللَّـها ۚ وهافطْرا نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَاا اوري لَموجـ 8 ‐ {ا
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الْحسابِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم.

سـ 9 ‐ وهل وعد اله الفار ف ذكر اله القرآن العظيم ليعذّبهم بهذا الوكب فينصر به الحق فيظهره به
عل العالمين فيهزم به حزب الباطل من البشر جميعاً؟

مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي لَو} :ه تعالجـ 9 ‐ قال ال
ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾ ولَقَدِ استُهزِى بِرسل من
ۗ ـٰنمحالر نارِ مالنَّهو لم بِاللَّيكلَون يم ونَ ﴿٤١﴾ قُلزِىتَهسي انُوا بِها كم منْهوا مرخس بِالَّذِين اقكَ فَحلقَب
بل هم عن ذِكرِ ربهِم معرِضونَ ﴿٤٢﴾ ام لَهم آلهةٌ تَمنَعهم من دوننَا ۚ  يستَطيعونَ نَصر انفُسهِم و هم منَّا
نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَانَ اوري ََفا ۗ رمالْع هِملَيع طَال َّتح مهاءآبو ءـٰونَا هتَّعم لونَ ﴿٤٣﴾ ببحصي
اطْرافها ۚ افَهم الْغَالبونَ ﴿٤٤﴾ قُل انَّما انذِركم بِالْوح ۚ و يسمع الصم الدُّعاء اذَا ما ينذَرونَ﴿٤٥﴾
ولَئن مستْهم نَفْحةٌ من عذَابِ ربكَ لَيقُولُن يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

سـ 10 ‐ مهلا مهلا، فهل كوكب العذاب هذا هو كوكب النار سقر الت وعد اله بها الفار ف كتابه
مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ونه قال سبحانه: {لَوذّبين برسله لللم

و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله
العظيم؟ فهل سوف تتم رؤيتها قبل يوم القيامة؟ وهل يرافق ذلك من أشراط الساعة البرى؟

جـ 10 ‐ قال اله تعال: {وما جعلْنَا اصحاب النَّارِ ا مَئةً ۙ وما جعلْنَا عدَّتَهم ا فتْنَةً لِّلَّذِين كفَروا
قُوليلنُونَ ۙ وموالْمو تَابْوتُوا الا الَّذِين تَابري انًا ۙ ويمنُوا اآم الَّذِين اددزيو تَابْوتُوا الا الَّذِين نقتَيسيل

الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض والْافرونَ ماذَا اراد اللَّـه بِهـٰذَا مثًَ ۚ كذَٰلكَ يضل اللَّـه من يشَاء ويهدِي من
ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّشَرِ ﴿٣١﴾ كلْبىٰ لرذِك ا ا همو ۚ وه كَ ابر نُودج لَمعا يمۚو شَاءي

وا تَقَدَّمن يا منم ن شَاءمشَرِ ﴿٣٦﴾ لا لِّلْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيربْدَى الح انَّه٣٤﴾ ا﴿ فَرسذَا اا حبالص٣٣﴾ و﴿
يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

{﴾٣٤﴿ فَرسذَا اا حبالص٣٣﴾ و﴿ ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّك} :بقوله ه تعالسـ 11 ‐ وما يقصد ال
صدق اله العظيم؟

جـ 11 ‐ قال اله تعال: {والشَّمسِ وضحاها ﴿١﴾ والْقَمرِ اذَا تََها ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الشمس].

سـ 12 ‐ فهل يعن هذا الحدث أنّ الشمس لا ينبغ لها أن تدرك القمر فيتلوها حت يدخل البشر ف عصر
أشراط الساعة البرى نذيراً للبشر لمن شاء منهم أن يتقدّم أو يتأخّر قبل مرور كوكب سقر؟

جـ 12 ‐ قال اله تعال: {والْقَمر قَدَّرنَاه منَازِل حتَّ عاد كالْعرجونِ الْقَدِيم ﴿٣٩﴾  الشَّمس ينبغ لَها ان
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تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

سـ 13 ‐ وما هو البيان الحق لقول اله تعال: {و اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ ﴿٤٠﴾}
صدق اله العظيم، فهل يقصد أنّه كذلك الليل لا ينبغ له أن يسبق النهار؟

ارالنَّه لاللَّي غْششِ يرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ف ضرااتِ واومالس خَلَق} : ه تعالجـ 13 ‐ قال ال
يطْلُبه حثيثًا} صدق اله العظيم [الأعراف:54].

قد فهمنا الخبر أنّه إذا أدركت الشمس القمر إل ما شاء اله ثم يسبق الليل النهار فتطلع الشمس من مغربها
بسبب مرور كوكب النار، فبما أنّ الفار يحيطهم اله بعلم اقتراب كوكب النار من قبل المرور، فهل
يستطيعون أن يعلموا مت سوف يمر كوكب النار عل أرض البشر ف عصر أحداث أشراط الساعة

البرى؟ أم أنّها لا تأتيهم إلا بغتة؟ أم إنّه لا يعلم بميعاد قدومها حت الذي تنزل عليه هذا القرآن العظيم؟

قال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْفَتْح ان كنتُم صادِقين ﴿٢٨﴾} [السجدة].

لل ۗ اللَّـه ا شَاءم ا انَفْع ا ورض نَفْسكُ للما  ٤٨﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
امة اجل ۚ اذَا جاء اجلُهم فََ يستَاخرونَ ساعةً ۖ و يستَقْدِمونَ ﴿٤٩﴾} [يونس].

و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾} [الأنبياء].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٧١﴾ قُل عس ان يونَ ردِف لَم بعض الَّذِي تَستَعجِلُونَ
﴿٧٢﴾} [النمل].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين﴿٢٩﴾ قُل لَّم ميعاد يوم  تَستَاخرونَ عنْه ساعةً و تَستَقْدِمونَ
﴿٣٠﴾} [سبأ].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٨﴾ ما ينظُرونَ ا صيحةً واحدَةً تَاخُذُهم وهم يخصمونَ
﴿٤٩﴾} [يس].

{﴾٢٦﴿ بِينم نَا نَذِيرا انَّماو ندَ اللَّـهع لْما الْعنَّما ٢٥﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
[الملك].
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{لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم
بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان للذكر المهدي النذير بالبيان الحق
______________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
31 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

02:20 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

[Nibiru Planet X] الألباب عن كوكب العذاب تاب ذكرى لأولم الحالسؤال والجواب من م

الناس كافة وعل ه إللين محمدٍ رسول الخاتم الأنبياء والمرس بسم الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل
آله الأطهار والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

سـ 1 ‐ فهل وعد اله الفار ف القرآن العظيم أن يمطر عليهم حجارةً من السماء فيأتيهم بعذابٍ أليم؟
جـ 1 ‐ قال اله تعال: {سال سائل بِعذَابٍ واقع ﴿١﴾ لِّلْافرِين لَيس لَه دافع ﴿٢﴾} صدق اله العظيم

[المعارج].

سـ 2 ‐ فما هو ذلك السؤال من الرب الذي سأله الافرون المنرون لهذا القرآن العظيم؟
جـ 2 ‐ قال اله تعال: {واذْ قَالُوا اللَّـهم ان كانَ هـٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ

اىتنَا بِعذَابٍ اليم ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

سـ 3 ‐ ولماذا سألوا هذا النوع من العذاب، فهل لأنّ الرسول قد حذّرهم بسف الحجارة تمطر عل الأرض
من كوكبٍ ما من السماء إن استمر تذيب البشر بذِكر اله إليهم القرآن عظيم؟

جـ 3 ‐ قال اله تعال: {او تُسقطَ السماء كما زَعمت علَينَا كسفًا} صدق اله العظيم [الإسراء:92].

سـ 4 ‐ فهل قد سبق أن عذّب اله بسف الحجارة من هذا الوكب أحدَ طوائف الأحزاب الافرة برسل
ربهم ف علم التاب؟

ذْ قَال١٦٠﴾ ا﴿ ينلسرالْم لُوط مقَو تذَّب١٥٩﴾ ك﴿ يمحالر زِيزالْع وكَ لَهبنَّ راو} :ه تعالجـ 4 ‐ قال ال
مُلاسا امونِ ﴿١٦٣﴾ ويعطاو ١٦٢﴾ فَاتَّقُوا اللَّـه﴿ ينما ولسر مَل ِّنتَتَّقُونَ ﴿١٦١﴾ ا لُوطٌ ا مخُوها ملَه
علَيه من اجرٍ ۖ انْ اجرِي ا علَ رب الْعالَمين ﴿١٦٤﴾ اتَاتُونَ الذُّكرانَ من الْعالَمين ﴿١٦٥﴾ وتَذَرونَ ما
جِينخْرالْم نم ونَنَا لُوطُ لَتي تَنتَه ن لَّمونَ ﴿١٦٦﴾ قَالُوا لَئادع مقَو نتُما لم ۚ بِاجزْوا نم مبر مَل خَلَق
ينعمجا لَههاو نَاهيلُونَ ﴿١٦٩﴾ فَنَجمعا يمم لهاو ننَج ب١٦٨﴾ ر﴿ ينالْقَال نم ملمعل ِّنا ١٦٧﴾ قَال﴿

طَرم اءا ۖ فَسطَرهِم ملَينَا عطَرما١٧٢﴾ و﴿ خَرِيننَا ارمد ١٧١﴾ ثُم﴿ الْغَابِرِين وزًا فجع ١٧٠﴾ ا﴿
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يمحالر زِيزالْع وكَ لَهبنَّ را١٧٤﴾ و﴿ يننموم مهثَركانَ اا كمةً ۖ وي َكذَٰل نَّ ف١٧٣﴾ ا﴿ نذَرِينالْم
ولسر مَل ِّنتَتَّقُونَ ﴿١٧٧﴾ ا ا بيشُع ملَه ذْ قَال١٧٦﴾ ا﴿ ينلسرالْم ةيا ابحصا ذَّب١٧٥﴾ ك﴿

ينالَمالْع بر َلع ا رِيجنْ ارٍ ۖ اجا نم هلَيع مُلاسا امونِ ﴿١٧٩﴾ ويعطاو ١٧٨﴾ فَاتَّقُوا اللَّـه﴿ ينما
﴿١٨٠﴾ اوفُوا الْيل و تَونُوا من الْمخْسرِين ﴿١٨١﴾ وزِنُوا بِالْقسطَاسِ الْمستَقيم ﴿١٨٢﴾ و تَبخَسوا
النَّاس اشْياءهم و تَعثَوا ف ارضِ مفْسدِين ﴿١٨٣﴾ واتَّقُوا الَّذِي خَلَقَم والْجِبِلَّةَ اولين ﴿١٨٤﴾ قَالُوا
انَّما انت من الْمسحرِين ﴿١٨٥﴾ وما انت ا بشَر مثْلُنَا وان نَّظُنُّكَ لَمن الْاذِبِين ﴿١٨٦﴾ فَاسقطْ علَينَا

ذَابع مخَذَهفَا وهذَّبَلُونَ ﴿١٨٨﴾ فما تَعبِم لَمعا بر ١٨٧﴾ قَال﴿ ينادِقالص نم نتن كا اءمالس نفًا مسك
يوم الظُّلَّة ۚ انَّه كانَ عذَاب يوم عظيم ﴿١٨٩﴾ انَّ ف ذَٰلكَ يةً ۖ وما كانَ اكثَرهم مومنين ﴿١٩٠﴾ وانَّ

ربكَ لَهو الْعزِيز الرحيم ﴿١٩١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

الفضاء من حول الأرض؟ فهل هو بأعلاها فدار ة فالمجموعة الشمسي وكب فسـ 5 ‐ وأين موقع هذا ال
حت كان بسافلها أم كان بسافلها فدار حت صار عاليها فأمطر عليهم بالحجارة المنضودة؟

جـ 5 ‐ قال اله تعال: {فَجعلْنَا عاليها سافلَها وامطَرنَا علَيهِم حجارةً من سجيل ﴿٧٤﴾ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ
لِّلْمتَوسمين ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

سـ 6 ‐ وهل كوكب العذاب يمطر عل الأرض كلِّها أم ف مان معين من الأرض؟
جـ 6 ‐ قال اله تعال: {فَلَما جاء امرنَا جعلْنَا عاليها سافلَها وامطَرنَا علَيها حجارةً من سجيل منضودٍ

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [هود].

سـ 7 ‐ إذاً من المؤكد أنه سوف يصيب كثيراً من الأحياء عل الأرض فينقصها من البشر وغيرهم إلا ما
شاء اله.

وهۚو همحل قِّبعم  محي اللَّـها ۚ وهافطْرا نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَاا اوري لَموا} :ه تعالجـ 7 ‐ قال ال
سرِيع الْحسابِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

سـ 8 ‐ لقد اكتشف مجموعةٌ من علماء الفضاء أنّه يوجد كوكب يقترب من أرض البشر فيمر من جانبها
من الأعل ويتوقّعون أنّه سوف يهلك كثيراً من البشر ف هذه الأرض، فهل أحاطم اله علماً ف التاب أنّه
سوف يحيطهم بعلم هذا الوكب من قبل أن يأتيهم؟ وكذلك علموا أنّه يأت إل الأرض من أطرافها أي من

واكب بخمسة وأربعين درجةً ولذلك فهو يأتإنّ دورانه يميل عن دوران بقية ال جهة الأقطاب؟ بمعن
ولذلك علموا أنّه يأت والجنوب للأرض من الأطراف أي إنّه يدور حول الأرض من جهة القطبين الشمال
للأرض من الأطراف، فهل علم عّم الغيوب إنّه سوف يحيطهم بعلم اقتراب هذا الوكب من أرض البشر

من أطرافها من قبل أن يأتيهم؟
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رِيعس وهۚو همحل قِّبعم  محي اللَّـها ۚ وهافطْرا نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَاا اوري لَموجـ 8 ‐ {ا
الْحسابِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم.

سـ 9 ‐ وهل وعد اله الفار ف ذكر اله القرآن العظيم ليعذّبهم بهذا الوكب فينصر به الحق فيظهره به
عل العالمين فيهزم به حزب الباطل من البشر جميعاً؟

مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي لَو} :ه تعالجـ 9 ‐ قال ال
ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾ ولَقَدِ استُهزِى بِرسل من
ۗ ـٰنمحالر نارِ مالنَّهو لم بِاللَّيكلَون يم ونَ ﴿٤١﴾ قُلزِىتَهسي انُوا بِها كم منْهوا مرخس بِالَّذِين اقكَ فَحلقَب
بل هم عن ذِكرِ ربهِم معرِضونَ ﴿٤٢﴾ ام لَهم آلهةٌ تَمنَعهم من دوننَا ۚ  يستَطيعونَ نَصر انفُسهِم و هم منَّا
نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَانَ اوري ََفا ۗ رمالْع هِملَيع طَال َّتح مهاءآبو ءـٰونَا هتَّعم لونَ ﴿٤٣﴾ ببحصي
اطْرافها ۚ افَهم الْغَالبونَ ﴿٤٤﴾ قُل انَّما انذِركم بِالْوح ۚ و يسمع الصم الدُّعاء اذَا ما ينذَرونَ﴿٤٥﴾
ولَئن مستْهم نَفْحةٌ من عذَابِ ربكَ لَيقُولُن يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

سـ 10 ‐ مهلا مهلا، فهل كوكب العذاب هذا هو كوكب النار سقر الت وعد اله بها الفار ف كتابه
مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ونه قال سبحانه: {لَوذّبين برسله لللم

و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله
العظيم؟ فهل سوف تتم رؤيتها قبل يوم القيامة؟ وهل يرافق ذلك من أشراط الساعة البرى؟

جـ 10 ‐ قال اله تعال: {وما جعلْنَا اصحاب النَّارِ ا مَئةً ۙ وما جعلْنَا عدَّتَهم ا فتْنَةً لِّلَّذِين كفَروا
قُوليلنُونَ ۙ وموالْمو تَابْوتُوا الا الَّذِين تَابري انًا ۙ ويمنُوا اآم الَّذِين اددزيو تَابْوتُوا الا الَّذِين نقتَيسيل

الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض والْافرونَ ماذَا اراد اللَّـه بِهـٰذَا مثًَ ۚ كذَٰلكَ يضل اللَّـه من يشَاء ويهدِي من
ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّشَرِ ﴿٣١﴾ كلْبىٰ لرذِك ا ا همو ۚ وه كَ ابر نُودج لَمعا يمۚو شَاءي

وا تَقَدَّمن يا منم ن شَاءمشَرِ ﴿٣٦﴾ لا لِّلْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيربْدَى الح انَّه٣٤﴾ ا﴿ فَرسذَا اا حبالص٣٣﴾ و﴿
يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

{﴾٣٤﴿ فَرسذَا اا حبالص٣٣﴾ و﴿ ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّك} :بقوله ه تعالسـ 11 ‐ وما يقصد ال
صدق اله العظيم؟

جـ 11 ‐ قال اله تعال: {والشَّمسِ وضحاها ﴿١﴾ والْقَمرِ اذَا تََها ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الشمس].

سـ 12 ‐ فهل يعن هذا الحدث أنّ الشمس لا ينبغ لها أن تدرك القمر فيتلوها حت يدخل البشر ف عصر
أشراط الساعة البرى نذيراً للبشر لمن شاء منهم أن يتقدّم أو يتأخّر قبل مرور كوكب سقر؟
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جـ 12 ‐ قال اله تعال: {والْقَمر قَدَّرنَاه منَازِل حتَّ عاد كالْعرجونِ الْقَدِيم ﴿٣٩﴾  الشَّمس ينبغ لَها ان
تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

سـ 13 ‐ وما هو البيان الحق لقول اله تعال: {و اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ ﴿٤٠﴾}
صدق اله العظيم، فهل يقصد أنّه كذلك الليل لا ينبغ له أن يسبق النهار؟

ارالنَّه لاللَّي غْششِ يرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ف ضرااتِ واومالس خَلَق} : ه تعالجـ 13 ‐ قال ال
يطْلُبه حثيثًا} صدق اله العظيم [الأعراف:54].

قد فهمنا الخبر أنّه إذا أدركت الشمس القمر إل ما شاء اله ثم يسبق الليل النهار فتطلع الشمس من مغربها
بسبب مرور كوكب النار، فبما أنّ الفار يحيطهم اله بعلم اقتراب كوكب النار من قبل المرور، فهل
يستطيعون أن يعلموا مت سوف يمر كوكب النار عل أرض البشر ف عصر أحداث أشراط الساعة

البرى؟ أم أنّها لا تأتيهم إلا بغتة؟ أم إنّه لا يعلم بميعاد قدومها حت الذي تنزل عليه هذا القرآن العظيم؟

قال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْفَتْح ان كنتُم صادِقين ﴿٢٨﴾} [السجدة].

لل ۗ اللَّـه ا شَاءم ا انَفْع ا ورض نَفْسكُ للما  ٤٨﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
امة اجل ۚ اذَا جاء اجلُهم فََ يستَاخرونَ ساعةً ۖ و يستَقْدِمونَ ﴿٤٩﴾} [يونس].

و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾} [الأنبياء].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٧١﴾ قُل عس ان يونَ ردِف لَم بعض الَّذِي تَستَعجِلُونَ
﴿٧٢﴾} [النمل].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين﴿٢٩﴾ قُل لَّم ميعاد يوم  تَستَاخرونَ عنْه ساعةً و تَستَقْدِمونَ
﴿٣٠﴾} [سبأ].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٨﴾ ما ينظُرونَ ا صيحةً واحدَةً تَاخُذُهم وهم يخصمونَ
﴿٤٩﴾} [يس].

{﴾٢٦﴿ بِينم نَا نَذِيرا انَّماو ندَ اللَّـهع لْما الْعنَّما ٢٥﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
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[الملك].

{لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم
بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان للذكر المهدي النذير بالبيان الحق
______________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

23 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

11:44 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7435

ـــــــــــــــــــــ
سؤال: ما ه طريقة الإمام المهدي لبيان القرآن ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
جدّي محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ

الأعل إل يوم الدين..

أيا امة الإسلام سلام اله عليم ورحمته وبركاته، والفرار الفرار من اله إليه بالتوبة والإنابة واتّباع كتابه
المحفوظ من التحريف القرآن العظيم إنّ لم نذير مبين من كوكب العذاب فاتّبعوا البيان الحق للتاب يا

أول الألباب، أم إنّم تظنون أنّ بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان للقرآن هو مجرد تفسيرٍ كمثل
تفاسيركم الظنية من غير برهانٍ من الرحمن؟ هيهات هيهات واعوذُ باله أن أكون من العلماء الذين يتَبوأون

مقاعدهم ف نار جهنم بسبب قولهم عل اله ما لم يقُله سبحانه وتعال علواً كبيراً.

ولربما يود أحد علماء المسلمين أن يقاطع الإمام ناصر محمد اليمان فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد
م الإمام ناصر محمد اليمانعلي يرد ه ما لم يقُله؟". ثمال ن هم هؤلاء العلماء الذين يقولون علفم ،اليمان

وأقول: أولئك الذين يفسرون كلام اله برأيهم وحسب نظرتهم اجتهاداً منهم بغير سلطانٍ من الرحمن ثم
يقول: فإن أصبت فمن نفس وإن أخطأت فمن الشيطان، فاتّقوا اله ولا تتّبعوا خطوات الشيطان الذي

يأمركم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون.

ولربما يود أن يقاطعن آخر فيقول: "إنّ كل التفاسير إنّما ه اجتهادات من المفسرين، وما أنت يا ناصر
محمد اليمان إلا مجرد مفسرٍ للقرآن اجتهاداً منك، ولذلك فإن تفسيرك للقرآن كذلك يحتمل أن يون صح
ويحتمل أن يون خطا". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا قوم اتّقوا اله ألم

يأنِ لم أن تعلموا أنّ بيان الإمام المهدي للقرآن ليس مثله كمثل تفاسيركم الظنية الت تَحتمل الصح
وتَحتمل الخطأ؟ فأعوذُ باله أن أكون من الذين اتّبعوا أمر الشيطان فيقولون عل اله ما لا يعلمون.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7435
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7435
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فما هو التفسير؟ وهو أن تفسر ما يقصده اله بالضبط من قوله إل العالمين، فإذا قال المفسر للام اله ما
لم يقله اله بل بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً فليتبوأ مقعده من النار تصديقاً لفتوى محمد رسول
اله ف الأحاديث الحق، عن ابن عباس رض اله عنهما قال: قال رسول اله  صلّ اله عليه وسلّم: [من

قال ف القرآن بغير علم فليتبوأ مقعده من النار].

وعن النَّب صلّ اله عليه وسلّم أنه قال: [من قال ف القرآن برأيه أو بما لا يعلم فليتبوأ مقعده من النار]
أخرجه الترمذي.

م بالبيان الحقحاجلي ناصر محمد اليمان م الإمام المهديه إلية الإسلام فقد بعث اله يا أمفاتقوا ال
للقرآن، أم إنّم لا تعلمون ما هو بيان الإمام المهدي للقرآن؟ فهو ليس مجرد تفسيرٍ كما تزعمون بل بيان
:ه تعالبهماتٍ. تصديقاً لقول الناتٍ لآياتٍ ميبم للقرآن إنّما هو آيات ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

{ولَقَدْ انزلْنَا الَيم آياتٍ مبينَاتٍ} صدق اله العظيم [النور:34].

سـ 1: أفلا تُفتنا عن المقصود بقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيم آياتٍ مبينَاتٍ} صدق اله العظيم؟
جـ 1: إنما ه الآيات الت تأت مبينات لآياتٍ اخرى ليزيدكم اله بها تفصيلا فيجعل فيها حمه بينم فيما
كنتم فيه تختلفون، وجعلهن من آيات أم التاب لأنه أنزلهن مبينات لآيات أخرى، فلا بدّ للآية الت تنزلت
للبيان أن تأت محمةً بينةً واضحةً جليةً لعالمم وجاهلم وهن الآيات المحمات هن أم التاب من زاغ

عما جاء فيهن فقد غوى وهوى عن الصراط المستقيم لونهن لم يجعلهن اله بحاجة للبيان ف السنة النّبوية
غير أحاديث التذكير باتّباع آيات التاب المحمات، فيف وقد أنزلهن اله مبينات لآياتٍ اخرى فيف
يجعلهم بحاجة للبيان ف السنة النبوية؟ غير إنّه تأت أحاديث لتذكركم باتّباع آيات التاب المحمات

ويحض الحديث الحق عل اتّباع محم كتاب اله؛ بل يجعلهن اله آياتٍ بيناتٍ لعالمم وجاهلم لل ذي
لسانٍ عرب مبين من أعرض عنهن فاتّبع ما يخالفهن ف الأحاديث المذوبة عن النَّب ف السنة النبوية فإنّ
ف قلبه زيغٌ عن الحق وكفر بما انزل عل محمدٍ ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف محم القرآن العظيم،
تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

لآيات ف أخرى، أو تزيدكم تفصيلا آية بيانها ف لم يتم نقطة لتزيدكم بياناً ف نة فإما أن تأتيبوالآية الم
م الأمبالح أخف، أو تأت م السابق للتخفيف من أثقل إلماً جديداً إضافة للحمضيفة ح تاب، أو تأتال

والبدل للحم السابق.

ولربما يود أحدكم أن يقاطعن فيقول: "وكيف ينبغ لعلماء الأمة أن يضلّوا عن الآيات المبينات لآياتٍ
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اخرى ليزيدهم اله بها تفصيلا فيف يعرضوا عن اتّباعها؟ وذلك لأنّ الآية الت تأت مبينة الحم الحق من
ذي لسان عرب لة وجاهلها يفقهها ويعلمها كم الأمون واضحةً جليةً لعاله لآياتٍ مبهماتٍ فلا بدّ أن تال
مبين، أفلا تضرب لنا عل ذلك مثلا فتأت لنا بإحدى الآيات المبينات لأحام اله؟". ومن ثم يرد عليم

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول قال اله تعال: {سورةٌ انزلْنَاها وفَرضنَاها وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ
دِين فَةٌ فاا رم بِهِمخُذْكتَا و ۖ لْدَةةَ جاىا ممنْهدٍ ماحو لدُوا كلفَاج انالزةُ ويانونَ ﴿١﴾ الزرتَذَك مَّللَّع
اللَّـه ان كنتُم تُومنُونَ بِاللَّـه والْيوم اخرِ ۖ ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم

[النور].

وإنّما الآية الت تأت مبينة لا بدَّ لها أن تون بينةً واضحةً جليةً لونها تنزلت بياناً مباشراً من الرحمن،
تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله

العظيم.

فما ه الآيات المبينات؟ والجواب هن المفصلات لما شاء اله من آيات التاب المبهمات، فيجعل اله
تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالم فيما كنتم فيه تختلفون واضحاً جلياً، تصديقاً لقول البين مه الحقح فيهن

حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

:ه تعالقول ال تاب فم المح نات؟ والجواب تجدونه فبيالآيات الم ر السؤال نفسه، فما هروي
{كذَٰلكَ يبين اللَّـه آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:187]، وإنّما الآيات اللات تتنزل مبينات
نه ،مبين ذي لسانٍ عرب ويعلم بما جاء فيهن كل م يفقههنم وجاهلمنات لعالآيات بي نأنْ ي دّ لهنفلا ب

أم التاب وأمركم اله أن تتّبعوهن وأن لا تتّبعوا ظاهر الآيات المتشابهات اللات لا يزلن بحاجة للآيات
المبينات فلم يجعلهن اله الحجة عليم كونه لم يجعلهن آياتٍ بيناتٍ فلا يزلن بحاجة للآيات المبينات لهن؛
بل أمركم اله أن تتّبعوا آيات التاب البينات لعالمم وجاهلم لل ذي لسانٍ عرب مبين هن أم التاب
وحبل اله المتين من اعتصم بما تنزل فيهن فقد اعتصم بحبل اله المتين واستمسك بالعروة الوثق لا
انفصام لها، وأما الذي ف قلبه زيغٌ عن الحق فلن يتّبعها وكأنه لم يسمعها ولا يعلم بها، ومهما كانت آيةً
واضحةً مبينةً بينةً جليةً فسوف يقول لا يعلم بتأويلها إلا اله ثم يتّبع ما خالفها من الأحاديث ف السنة

النّبوية، ويحسبون أنّهم مهتدون.

ولسوف أضرب لم عل ذلك مثلا، فجميع علماء الشيعة والسنّة وكافة المذاهب الإسلامية يعلمون بأمر اله
مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت م كتابه: {وحم إليهم ف تعال

عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].
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ولنّهم ضربوا بأمر اله عرض الحائط وقاموا بتطبيق الحديث المفترى عن النّب: [اختلاف أمت رحمة]،
وتفرق المسلمون إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون وكل طائفة تزعم أنّ اله سيبعث منهم

الإمام المهدي، ويعتقدون أنّ الإمام المهدي سيتعلّم العلم عل أيدي مشايخ علمائهم، ولذلك يجد الباحثون
عن الحق أنّهم حين يخبرون أحد علماء الأمة بأنّه يوجد رجل يخاطب الناس عبر الأنترنت العالمية ويقول أنّه

المهدي المنتظَر فأول ما يسأله الشيخ: "فمن مشايخه الذين تلقّ العلم لديهم؟"، ويا سبحان رب أن يترك
خليفته الإمام المهدي يتلقّ العلم لديم! إذاً فيف سيحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم؟ فلن

يرض الشيعة حت يأت موافقاً لأهوائهم، ولن يرض أهل السنّة والجماعة حت يأت موافقاً لأهوائهم وغيرهم
مثلهم لن يقبلوا به ما دام جاء مخالفاً لمعتقدهم، فيف تريدون مهدياً منتظَراً تعلّم العلم عل أيدي مشايخم؟
إذاً لما زادكم إلا تفرقاً إل تفرقم ولما زادكم إلا ضلالا إل ضلالم ولن يستطيع أن يلجمم ف مسألة إلا

مشايخه الذين تعلم العلم بين أيديهم فلن ينروا ما علموه كونهم هم من علّموه العلم!

يا قوم اتّقوا اله اتّقوا اله اتّقوا اله، وأقسم لم باله العظيم من يحي العظام وه رميم رب السماوات
والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنِّن الإمام المهدي خليفة اله عل المسلمين والنصارى واليهود

والناس أجمعين حقيق لا أقول عل اله إلا الحق واللعنةُ عل الاذبين ومن صدّقن أنّ الإمام المهدي نظراً
لقسم فهو من الساذجين، فما يدريم لعل المقسم حلاف مهين من الذين يقولون عل اله الذب وهم

يعلمون؛ بل الحجة بين وبينم هو سلطان العلم الحق المقنع من الرحمن ف محم القرآن إن كنتم تعقلون،
المنتظَر أفت ما أنتم عليه من الباطل، وأنا المهدي دكم علأن يتّبع أهواءكم فيؤي ه الحقلخليفة ال ولا ينبغ
جميع البشر أنَّ المسلمين قد أشركوا باله جميعاً إلا من رحم رب ولسوف أجعلم تشهدون عل أنفسم
م عبداً غير الإمام المهديه الذي لا إله غيره إنّ بينه يا عبيد الأنبياء والأولياء، ألا والم قد أشركتم بالّأن
رمين عله المعباد ال ون من أحبجنة النعيم وكذلك أن ي رضت عليه الدرجة العالية الرفيعة فع

الإطلاق ولم ين أحب منه إلا عبدٌ واحدٌ عل مستوى الملوت كلّه؛ بل لم ين الفرق بينه وبين أحب عبدٍ
إل اله إلا مثقال ذرة ليس إلا، ومن ثم تم العرض عليه أن يجعله اله وسبطه ملائةً من البشر يخلفون،
تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو نَشَاء لَجعلْنَا منم مَئةً ف ارضِ يخْلُفُونَ ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم

[الزخرف].

شرط أن يحدث ذلك فور قبول العرض بالنسبة أن يجعلهم ملائةً ف الأرض يخلفون ومن بعد موته يؤتيه
يتنازل عن مثقال الذرة الفارق من الحب رض عليه حتذلك ع لالجنة، وك ه الدرجة العالية الرفيعة فال
ف نفس اله بينه وبين أحب عبدٍ إل اله، فهل تدرون ما كان جوابه؟ واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل قال:
"واله لن أرض أن أتنازل عن مثقال ذرة من حب رب مهما عرض عل رب من الملوت مهما كان ومهما

يون".
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وبما أنّ اله قد تحدّى الإمام المهدي من عل العرش العظيم أن يفتن هذا الرجل بل العروض والمغريات
فوعدن أنّه لن يخزين فإذا قبل ذلك الرجل العرض فسوف يتم كل ما عرض عليه وأولها أن يجعله وسبطه
ملائةً ف الأرض يخلفون من بعد قبول العرض مباشرةً بن فيون، ومن ثم قلت له: يا رجل ماذا تبغ؟
العالمين عل ه ربال عبدٍ وأقرب عبدٍ إل ه أن ينقذك من نار الجحيم وكذلك جعلك أحبفقد وعدك ال

مستوى عبيده ف الملوت كلّه من الجن والإنس والملائة أجمعين غير عبدٍ واحدٍ فقط زاد عليك ليس إلا
بمثقال ذرة من الحب ف نفس اله، ولن اله عوضك بمقابل التنازل عن مثقال الذرة تلك بالدرجة العالية

الرفيعة ف جنة النعيم، وكذلك سيجعلك الآن وسبطك ملائةً من البشر، والآن ومن بعد قبول العرض
مباشرةً يتم الحدث أن يجعلك وسبطك ملائةً ف الأرض يخلفون! ومن ثم ب وقال:

ون، فليس بأحبمهما كان ومهما ي عبد مثل إل رب بمن ح ه لن أقبل أن أتنازل أبداً عن مثقال ذرةوال"
ه راضياً فون الي حت ه فلن أرضال عبدٍ وأقرب عبد إل ولو كنت أحب ه؛ بل وحتمن ال نفس إل

نفسه فيتحقّق النعيم الأعظم ولذلك أحيا".

ومن ثم قلت له: صدقت وصدق محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف فتواه عنك ف الرؤيا
الحق بالتحدّي من اله لخليفته الإمام المهدي أن يفتن أحد أنصاره عن مثقال ذرة من حب اله وقربه،
ذلك العبد وذلك مما علّمن ون ردالنتيجة من قبل الحوار وما سوف ي أعلم ه الذي لا إله غيره إنّنفوال

رب فهو عل ذلك لمن الشاهدين.

وأرى كثيراً من الأنصار الآن قد اشتعلت الغيرة ف قلوبهم ف حب اله وقربه اشتعالا عظيماً، وكل امرئ
ه وقربه، ثم أردال من حب ه خليفته أن يفتنه عن مثقال ذرةون هو هذا الرجل الذي تحدى الأن ي منهم يود
أخش أصبحت ّه العظيم أنبال م أقسمم: وكذلك إمامأحباب الرحمن وأقول ل كافة أنصاري بالحق عل
من ذلك العبد أن يون هو أحب إل اله من وأقرب، فم احبه ف اله.. ولن هيهات هيهات فلا يزال باب
التنافس مفتوحاً ف حب اله وقربه منذ الأزل القديم، تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ

ايهم اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولا يزال العبد الأحب والأقرب مجهولا؛ بل كذلك محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ يريد أن
:ه تعاله من قبل فاقتدى بهداهم، تصديقاً لقول الوالأقرب ومثله كمثل الذي هدى ال ون هو العبد الأحبي
{اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۖ فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم [الأنعام:90]، وكيف هو الاقتداء ف نظركم أيها
المشركون باله؟ وسوف تجدون الفتوى ف قول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق

اله العظيم.

وليس أنه يترك اله حصرياً لهم من دونه فيعتقد أنّه لا ينبغ له أن يتجاوزهم ف حب اله وقربه بل اقتدى
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ولا تفضيل بعضهم بعضاً ما دام الأمر متعلّق وأقرب من غير تعظيم هم أحبه أيال بهداهم ونافسهم إل
بذات اله بالتنافس ف حب اله وقربه، فمن فضل محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن
يون أحب إل اله منه وأقرب فقد أصبح محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ هو أحب إليه

من اله وإذاً فقد أشرك باله ولن يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً.
ونعم يون محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ هو أحب إل قلوبم من الناس أجمعين من

م أن تُنافسوه فل ه فتعتقدون أنه لا ينبغم وبين الن حين تفضلوه فتجعلوه خطاً أحمر بينه، ولأجل ال
حب اله وقربه فقد أصبح محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ هو أحب إل قلوبم من اله
ولذلك تفضلتم باله له من دونم.. والسؤال إليم فمن أجل الطمع ف حب وقرب من قد تفضلتم باله

الحق؟ وما بعد الحق إلا الضلال ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، فانظروا إل قول هذا الرجل
الذي استخلصه اله لنفسه.

إل ون أحبنظركم لأنّه أراد أن ي ه فم بذلك الرجل، فهل هو مشرك بالّتهم فما ظنفيا علماء الإسلام وأم
ه بالحقالعرض عليه ورد روا فن تفالمنتظَر ومن الناس أجمعين؟ ول ه من الأنبياء والرسل والمهديال

ونقتبس منه ما يل باللون الأحمر:
يا رجل ماذا تبغ؟ فقد وعدك اله أن ينقذك من نار الجحيم وكذلك جعلك أحب عبدٍ وأقرب عبد إل اله

رب العالمين عل مستوى عبيده ف الملوت كلّه من الجن والإنس والملائة أجمعين غير عبدٍ واحدٍ فقط
زاد عليك ليس إلا بمثقال ذرة من الحب ف نفس اله، ولن اله عوضك بمقابل التنازل عن مثقال الذرة تلك
بالدرجة العالية الرفيعة ف جنة النعيم، وكذلك سيجعلك الآن وسبطك ملائةً من البشر، والآن ومن بعد قبول
العرض مباشرة يتم الحدث أن يجعلك وسبطك ملائةً ف الأرض يخلفون! ومن ثم ب وقال: "واله لن أقبل
أن أتنازل أبداً عن مثقال ذرة من حب رب إل عبد مثل مهما كان ومهما يون، فليس بأحب إل نفس من
اله؛ بل وحت ولو كنت أحب عبدٍ وأقرب عبد إل اله فلن أرض حت يون اله راضياً ف نفسه فيتحقّق

النعيم الأعظم ولذلك أحيا".
.الاقتباس من رده بالحق انته

و أقول: اله أكبر، اللهم لك الحمد كما ينبغ لعظيم حبك وقربك ونعيم رضوان نفسك أن جعلت من
أنصار المهدي شاكلته ف هذا المستوى من الإيمان واليقين ويوجد من هو عل أنصاري من يصل إل

المنتظَر ومنهم من لا يعلم بهم المهدي المنتظَر ولنّهم صدّقوا بالبيان الحق للقرآن ولن ليس التريم بيدي
م فمن شاء اتّخذ إلرب ه الأمر من قبل ومن بعد. ولا يزال باب التنافس مفتوحاً إله؛ بل لال ف يا أحبت
هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالوأقرب، تصديقاً لقول ال هم أحبهم أيرب ه جميعاً إلفينافس عبيد ال ربه سبيلا

الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم
[الإسراء:57].
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: م الآن من بيان سابق عن فتوى الوسيلة لقوم يؤمنون بما يلونقتبس ل

َلنَا ايحوا امكَ كلَينَا ايحونَّا اه سبحانه بقوله: {افيقول وما يقصد ال أحد الباحثين عن الحق ولو سألن
ونُسيو وبياو يسعو اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلنَا ايحواو ۚ دِهعن بم ينالنَّبِيو نُوح
مهصنَقْص لَّم ًسرو لن قَبكَ ملَيع منَاهصقَدْ قَص ًسرا ﴿١٦٣﴾ وورزَب اۇودنَا دآتَيانَ ۚ وملَيسونَ وارهو

علَيكَ ۚ وكلَّم اللَّـه موس تَليما ﴿١٦٤﴾ رسً مبشِّرِين ومنذِرِين لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اللَّـه حجةٌ بعدَ
الرسل ۚ وكانَ اللَّـه عزِيزا حيما ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ثم يقول له المهدي المنتظَر: وضح سؤالك أخ الريم أكثر حت آتيك بالإجابة الحق، ثم يقول السائل: "أي
ما هو الوح الموحد المقصود الذي جاء به المرسلون ل لا يون للناس حجة عل اله من بعد الرسل؟".
ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ويقول: إليك الجواب من محم التاب عن الوح الموحد الذي جاء به كافة
الأنبياء والمرسلين إل الناس فنجد الجواب الحق ف محم التاب ف قول اله تعال: {وما ارسلْنَا من

قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

{واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾} [الزخرف].

فانظر للتهديد والوعيد الموجه من الرحمن إل محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وإل كافة
رِينالْخَاس نم ونَنَلَتلُكَ ومع طَنبحلَي تكشْرا نكَ لَئلن قَبم الَّذِين َلاكَ ولَيا وحلَقَدْ اه ورسله: {وأنبياء ال
﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [الزمر]، فأمرهم اله أن يعبدوه وحده لا شريك له فيتنافسوا عل حبه وقربه أيهم
أقرب. تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ

عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وكذلك دعوة المهدي المنتظَر لافة البشر بالبيان الحق للذكر أن يعبدوا اله وحده لا شريك له فيتنافسون
عل حبه وقربه وأن لا يتّخذوا بعضهم بعضاً أرباباً من دون اله فإن استجابوا فقد اهتدوا، تصديقاً لقول اله

تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ تَعالَوا الَ كلمة سواء بينَنَا وبينَم ا نَعبدَ ا اللَّـه و نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ
بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اللَّـه ۚ فَان تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا مسلمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

وقال اله تعال: {ام كنتُم شُهدَاء اذْ حضر يعقُوب الْموت اذْ قَال لبنيه ما تَعبدُونَ من بعدِي قَالُوا نَعبدُ الَـٰهكَ
والَـٰه آبائكَ ابراهيم واسماعيل واسحاق الَـٰها واحدًا ونَحن لَه مسلمونَ ﴿١٣٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
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والإنس ليدعوهم إل ه من خلق الجننفس ال ف المنتظَر بتحقيق الهدف الحق ه المهديوكذلك ابتعث ال
ا خَلَقْتمو} :ه تعاله وقربه. تصديقاً لقول الحب ه وحده فيتّبعون سبيل رضوانه فيتنافسون علعبادة ال

الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾ ما ارِيدُ منْهم من رزْقٍ وما ارِيدُ ان يطْعمونِ ﴿٥٧﴾ انَّ اللَّـه هو الرزَّاق ذُو
الْقُوة الْمتين ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ويا محمود المصري، إنّ المهدي المنتظَر يقول لك القول المختصر بخلاصة الخلاصة للبيان الحق للقرآن
أن ليس المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وجدّه محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وكافة
ۚ هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابم: {يلين إلا عباداً أمثالالأنبياء والمرس

انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم، فإن كنت تحب اله فاتّبعنا ونافسنا ف حب اله وقربه
وعظيم نعيم رضوان نفسه إن كنت من العابدين له وحده أن تبتغ إل ربك الوسيلة لتنافس كافة الأنبياء
والمرسلين ف حب اله وقربه وتنافس المهدي المنتظَر وكافة عباد اله الصالحين ف حب اله وقربه إن
كنت تعبد اله وحده فلا يفتنك حب ما سواه عن حبه وقربه إن كنت من الصادقين، ثم يجعلك اله من

عباده المرمين الذين يبتغون إل ربهم الوسيلة فيتنافسون عل حب اله وقربه، ولن للأسف أنّه حت إذا
كرمك اله وأحبك وقربك وأيدك بآيات كراماته ثم يعلم بها المسلمون فإذا الذين لا يؤمنون باله إلا وهم

ياً لمحمود المصري، فمن ذا الذي حرم عليهم مشركون حتماً سوف يدعونك من دون اله وكأنّ اله حصر
ه ربن للأسف إنّ أكثر الناس لا يؤمنون باله؟ ولرمهم الي ه وقربه حتال بح أن يتنافسوا عل

العالمين وكذلك الذين آمنوا باله كذلك للأسف لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون به عباده المرمين
وقليل من عباد اله الشور من الذين تنافسوا عل حب اله وقربه وأحبهم اله وقربهم وكرمهم فبدل أن

ياً لهم يحذو المسلمون حذوهم فإذا المسلمون يدعونهم من دون اله ولم يحذوا حذوهم وجعلوا اله حصر
وبالغوا فيهم بغير الحق وأشركوا باله وهم ليسوا إلا عباداً أمثالم، ولم ينهم المهدي المنتظَر وقال لم إنّه
لا ينبغ أن يون هناك أحب عبد وأقرب عبد منّ إل رب ف عباده أجمعين؛ بل أدعوكم إل أن تُنافسوا
المهدي المنتظَر ف حب اله وقربه وكونوا يا معشر الأنصار السابقين الأخيار من الذين قال اله عنهم:

{يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق
اله العظيم.

لين، فلا ولن يغنافة الأنبياء والمرسالمنتظَر ول اً للمهديي فإن حرمتم عل أنفسم ذلك فجعلتم اله حصر
عنم المهدي المنتظَر ولا كافّة الأنبياء والمرسلين من اله شيئاً وأصبحتم من المشركين ثم يحبط اله

عملم فلا يقبله منم، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وبرأت ذمت وبينت أمانت بالبيان الحق للذكر لافّة
البشر، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر وما علينا إلا البلاغ بالحق ل لا تون للناس حجة عل اله من

بعد بيان الحق والحق أحق أن يتّبع.
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
24 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ

03 ‐ 09 ‐ 2010 مـ
10:صباحا

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7467

____________

بيان سر الشفاعة إل الشيعة والسنّة والجماعة، وليست الشفاعة كما تزعمون، سبحان اله العظيم!

لهم إلمن أو الإنس والجن ه ورسله إلكافّة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمد رسول اله إل النّاس كافة صلّ اله عليهم وآلهم الطيبين والتابعين للحق إل يوم الدّين، ولا

أفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين..

أيا معشر البشر إنّ أنا المهدي المنتظَر خليفة اله الواحد القهار نذيراً للبشر بأنّهم دخلوا ف عصر أشراط
الساعة البرى وأكثرهم معرضون عن اتّباع الذكر القرآن العظيم رسالة اله إل الإنس والجن أجمعين فآمن

به نفر من الجن فقالوا: {انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ۖ ولَن نُّشْرِكَ بِربنَا احدًا
.[الجن] ه العظيم٢﴾} صدق ال﴿

تاب؛ الإنسان الذي علّمه الرحمن البيان الحقال ه فخليفة ال الإمام المهدي ّإن ،ويا معشر الإنس والجن
بأنّن رب م القرآن، وأفتانعليه بالعلم والسلطان من مح منتولا جانٌّ إلا هي إنس نحاجللقرآن؛ فلا ي

المهدي المنتظَر خليفة اله عليم، ولم يصطفن خليفة اله عليم جبريل ولا ملائةُ الرحمن المقربين، ولم
يصطفن عليم الشيطانُ ولا الجن ولا الإنس أجمعين، وما ينبغ لافة خلق اله ف السماوات والأرض أن

يختاروا خليفة اله من دونه سبحانه وتعال علواً كبيراً، تصديقاً لفتوى اله إل الإنس والجان ف محم
القرآن إنّ اختيار خليفة الرحمن ف الأرض يختص به اله وحده لا إله غيره ولا معبود سواه، وما كان لم

مانَ لَها كم ۗ خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعاله من دونه، تصديقاً لقول الأن تختاروا خليفة ال
الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7467
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7467
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وذلك لأنّم لستم بأعلم من ربم سبحانه وتعال علواً كبيراً! وأخطأ ملائة الرحمن المقربون ف حق ربهم
ِّنا ةئَلْمكَ لبر ذْ قَالاو} :ه تعاله إليهم، قال الهم والأمر الموجبغير قصدٍ منهم حين سمعوا قول رب

جاعل ف ارضِ خَليفَةً ۖ قَالُوا اتَجعل فيها من يفْسدُ فيها ويسفكُ الدِّماء ونَحن نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ ۖ
قَال انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

لستُم بأعلم ه العظيم، بمعنصدق ال {َونلَمتَع  ام لَمعا ِّنا قَال} :ه عليهمال رد ه فلقول ال والبيان الحق
من ربم، وبما أنّ ملائة الرحمن أخطأوا ف حق ربهم فأسرها الرحمن ف نفسه فلم يبدِها لهم حت إذا
أنشأ آدم وذريته معه ف ظهره أجمعين، تصديقاً لقول اله تعال: {هو اعلَم بِم اذْ انشَاكم من ارضِ}

صدق اله العظيم [النجم:32]. ومن ثم أخذ اله الميثاق من آدم وذريته أجمعين، وقال اله تعال: {واذْ اخَذَ
ربكَ من بن آدم من ظُهورِهم ذُريتَهم واشْهدَهم علَ انفُسهِم الَست بِربم ۖ قَالُوا بلَ ۛ شَهِدْنَا ۛ ان تَقُولُوا

ه خلفاءه فال اصطف ه العظيم [الأعراف]. ومن ثم١٧٢﴾} صدق ال﴿ ينلـٰذَا غَافه ننَّا عنَّا كا ةاميالْق موي
علّم آدم أسماءهم كلهم أجمعين، ثم ة الصالحين، ثملين والأئمتاب من الأنبياء والمرسالأرض من أئمة ال
ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسن يا ميهف لعتَجهم بقولهم: {ارب حق ة الذين أخطأوا فالملائ عرضهم عل

نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ ۖ قَال انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ} صدق اله العظيم. ولذلك عرض اله خلفاءه
ه الذين اختارهم من ذريته، ثمعلّم آدم أسماء خلفاء ال ة آدم من الذين أنطقهم، ثمالمصطَفَين من ذري

عرضهم عل الملائة ثم أقام اله الحجة عل ملائته المقربين ليذكرهم أنّهم ليسوا بأعلم من ربهم، وقال اله
ينادِقص نتُمن كا ءـٰوه اءمسبِا وننبِىا فَقَال ةئَالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسا مآد لَّمعو} :تعال
﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [البقرة]. ومن ثم علم ملائة الرحمن المقربون أنّهم تجاوزوا حدودهم غير

المسموح بها فأخطأوا ف حق ربهم فتابوا وأنابوا ونزهوا ربهم عن القصور ف العلم فسبحوه معترفين أن لا
نتنَّكَ اتَنَا ۖ الَّما عم لَنَا ا لْمع  َانَكحبء علماً: {قَالُوا سل شه الذي أحاط بعلم لهم إلا بما علّمهم ال
بغَي لَمعا ِّنا مَّقُل لا لَما قَال هِمائمسم بِاهانبا افَلَم ۖ هِمائمسم بِاهنبِىا ما آدي ٣٢﴾ قَال﴿ يمالْح يملالْع

السماواتِ وارضِ واعلَم ما تُبدُونَ وما كنتُم تَتُمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومن ثم أمر اله إل خليفته آدم الذي اختاره اله خليفته عليهم وزاده بسطةً ف العلم عل ملائة الرحمن
المقربين فأمر من اصطفاه اله خليفته عليهم أن يثبت بالبرهان أنّ اله قد زاده بسطةً ف العلم عليهم ليجعل
اله برهان الإمامة والخلافة هو بسطة العلم عل جميع من استخلفهم عليهم، ولذلك لم يأمر اله ملائته أن
يسجدوا لآدم من قبل أن يقيم الحجة عليهم بسلطان العلم؛ بل أمر آدم أن يثبت بالبرهان أنّ الذي اصطفاه

قَال هِمائمسم بِاهانبا افَلَم ۖ هِمائمسم بِاهنبِىا ما آدي قَال} :ه تعالالعلم عليهم جميعاً، وقال ال زاده بسطةً ف
ةئَلْمذْ قُلْنَا لاونَ ﴿٣٣﴾ وتُمَت نتُما كمدُونَ وا تُبم لَمعاضِ ورااتِ واومالس بغَي لَمعا ِّنا مَّقُل لا لَما

اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس اب واستَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
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ومن ثم تستنبطون من القصة الأحام الحق كما يل: تبين لم أنّ اختيار خليفة اله يختص به اله وحده
من دون الملائة والجن والإنس أجمعين وما كان لهم الخيرة ف اختيار خليفة اله من دونه، تصديقاً لقول
اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾}
صدق اله العظيم [القصص]. فمن أين لم أن تصطفوا خليفة اله الإمام المهدي المنتظَر من دون اله؟

سبحانه وتعال عما يشركون!

ويا معشر الجن والإنس، إنّن أنا الإمام المهدي المنتظَر، أقسم بمن خلق الإنسان من ترابٍ وأنزل التاب
اله العزيز الوهاب أنّه لن يتّبع الإمام المهدي الحق من ربم إلا أولو الألباب من الإنس والجن، وهم خير
الدّواب الذين يتفرون بعقولهم ولا يحمون من قبل أن يستمعوا سلطان العلم للداع إل اله فيتفروا؛

فهل تقبل سلطان علمه عقولُهم؟ ثم يتّبعون أحسنه إن تبين لهم أنّ علم الداعية يقبله العقل والمنطق، أولئك
الذين هداهم اله من الجن والإنس ف كل زمانٍ ومانٍ ف عصر بعث الأنبياء وعصر بعث المهدي المنتظَر،
ولن يستجيب إل داع الحق إلا أولو الألباب وهم من خير الدّواب، وأما اشر الدّواب من الجن والإنس فهم
نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالهم، وقال السلطان العلم من رب ر فالتف الذين لا يستخدمون عقولهم شيئاً ف
كثيرا من الْجِن وانسِ ۖ لَهم قُلُوب  يفْقَهونَ بِها ولَهم اعين  يبصرونَ بِها ولَهم آذَانٌ  يسمعونَ بِها ۚ

اولَـٰئكَ كانْعام بل هم اضل ۚ اولَـٰئكَ هم الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف]. ولقد علم
أصحاب النار أنّ سبب عدم اتّباع الحق من ربهم هو الاتّباع الأعم لمن كان قبلهم وعدم استخدام عقولهم
زيتَم ادَت} :ه تعالالصراط المستقيم، وقال ال ه المبعوث إليهم ليهديهم إلال سلطان علم داع ر فللتف
من الْغَيظ ۖ كلَّما الْق فيها فَوج سالَهم خَزنَتُها الَم ياتم نَذِير ﴿٨﴾ قَالُوا بلَ قَدْ جاءنَا نَذِير فَذَّبنَا وقُلْنَا ما
نَزل اللَّـه من شَء انْ انتُم ا ف ضَلٍ كبِيرٍ ﴿٩﴾ وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ

﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

وعليه فلا ولن يتّبع داع اله إل الصراط المستقيم عل علم من ربه إلا الذين يعقلون وهم الذين لا يحمون
عل الداع إل اله أنّه عل الحق ولا عل الباطل حت يستمعوا إل منطق علمه الذي يحاجِج الناس به

لون الداع حت ولو كان يدعو إل اله فلا بدّ له أن يدعو إل اله عل بصيرة من ربه، تصديقاً لقول اله
ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :تعال

﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

فأما الذين لم يحموا عل الداع إل اله من قبل أن يستمعوا بل يتفروا أولا ف منطق بصيرة علمه هل
ه الحق من اله؟ فحتماً ستتقبلها عقولهم إن كان يقبل سلطان ذلك العلم العقل والمنطق الفري كونها لا
تعم الأبصار إذا تفرت ولن تعم القلوب المقفلة الت لا تسمح للعقل أن يتفر، وليس للعقل سلطانٌ

عل القلب وما عليه إلا أن يميز بين الحق والباطل إذا استخدمه صاحبه للتفير، فانظروا إل منطق العقول
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لدى قوم إبراهيم سرعان ما حمت بين قوم نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام وقومه وكان الحم بينهم
هو كما يل: {فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء]. وذلك حين

أراد نب اله إبراهيم أن يلجأوا إل أنفسهم ليتفروا بعقولهم فسرعان ما جاء الحم بينهم وكان الحم هم
﴾٦٢﴿ يماهربا انَا يتهـٰذَا بِآله لْتفَع نتاقَالُوا ا} :ه تعالعقول قوم إبراهيم عليه الصلاة والسلام، وقال ال
قَال بل فَعلَه كبِيرهم هـٰذَا فَاسالُوهم ان كانُوا ينطقُونَ ﴿٦٣﴾ فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ

﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء]. وإنّما رجعوا إل أنفسهم فل واحدٍ تفر مع عقله ف سر عبادة
الأصنام الت صنعوها بأيديهم ثم كانوا لها عابدين، فهل يقبل هذا العقل؟ فان الحم إل كل منهم رد العقل
بالحم الحق بينهم وبين نب اله إبراهيم: {فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله

العظيم.

وكذلك الإمام المهدي يقول: يا قوم، فبما أنّن الإمام المهدي المنتظَر الحق ف التاب فقد جعل اله الحم
بين وبينم هو الألباب وه عقولم، فواله الذي لا إله غيره لا ينبغ لها أن تخط فتظلم المهدي المنتظَر؛
بل سوف تحم بالحم فتقول إنّم أنتم الظالمون لونه يدعوكم ناصر محمد اليمان إل أن تتّبعوا آيات

التاب البينات ف محم القرآن العظيم المحفوظ من التحريف، ويأمركم بعدم اتّباع ما خالف لمحم كتاب
اله القرآن العظيم ولم يفر بسنّة البيان النبوية، غير أنّه أثبت بالقرآن المبين أنّ سنّة البيان ليست محفوظةً
من تحريف شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر، تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ
َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بفَا
اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا
﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء]. ومن ثم تعلمون أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لا
ة غير إنّها ليست محفوظة من التحريف والتزييف عن النبأحاديث السنّة النبوي ف ينطق عن الهوى حت
صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك جعل اله كتابه القرآن العظيم هو المرجع لشف الأحاديث المذوبة عن
النب، وعلّمم اله بالحق أنّ الحديث المذوب عن النب ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إذا كان من عند
الشيطان فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً لون الحق والباطل نقيضان لا يتّفقان، وما
يريد منم الإمام المهدي غير ذلك إن كنتم تعقلون، فمن ترون الظالمين منّا؟ فهل هم الذين يؤمنون بتاب

اله وسنّة رسوله الحق ويفرون بما خالف لمحم كتاب اله ف السنّة النبوية لون الحديث الذي يروى أنّه
عن النب غير أنّه يأت مخالفاً للام اله ف محم آياته فهو حديث من عند غير اله ورسوله بل من عند

مَّنا موهتُمطَعنْ ااو ۖ مادِلُوكجيل هِمائيلوا َلونَ اوحلَي يناطنَّ الشَّياو} :ه تعالالشيطان وأوليائه، وقال ال
لَمشْرِكونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:121].

ولن للأسف فإنّم قد أطعتموهم حت أشركتم باله يا معشر المسلمين وردوكم من بعد إيمانم كافرين
م بالقرآن المجيد إلم ليهديمن رب المنتظَر الحق ه الإمام المهديه، ولذلك ابتعث الم كتاب البمح
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فترى فيدمغه فإذا هو زاهقالباطل الم مات علتاب المحآيات ال ف بالحق صراط العزيز الحميد، فأقذِف
ولم الويل مما تصفون، ولسوف أثبت بالبرهان المبين أنّ كذلك المسلمين قد أشركوا باله فاتّبعوا ملّة
المشركين من أهل التاب الذين يبالغون ف أنبياء اله ورسله فيعظِّمونهم بغير الحق كما يعظّم النّصارى

عبد اله ورسوله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلّم.

ولربما يود أحد علماء المسلمين أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد اليمان اتّق اله، فيف تفت ف عقيدة
ّه ‐ صلنّنا لا نعتقد أنّ محمداً رسول التاب؟ وله كمثل أهل الالمسلمين وعلمائهم أنّهم قد أشركوا بال

اله عليه وآله وسلّم ‐ ابن اله سبحانه وتعال علواً كبيراً". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي المبعوث
ليهديم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز وأقول: يا علماء المسلمين وأمتهم فهل تعتقدون أنّه يحق لم أن
تنافسوا محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف حب اله وقربه؟ ومعلوم جوابم فسوف

تقولون: "احذر أيها المدعو ناصر محمد اليمان، أفلا تعلم أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم
‐ هو حبيب اله فهو أكرم من إبراهيم خليل اله عليه الصلاة والسلام، فيف تريدنا أن نعتقد أنّه يحق لنا أن

يرد ه". ثمبل هو أكرم عبدٍ عند ال ه المصطفه وهو حبيب اله وقربال حب ه فننافس محمداً رسول ال
عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ويقول: ولنّ لا أجد ف محم التاب أنّ النتيجة قد اعلنت لعبيد
اله أيهم أكرم عند اله فلا يزال العبد الأكرم مجهولا، وهو الأحب والأقرب إل اله، ولذلك لا يزالون يبتغون
إل والأقرب ون هو ذلك العبد الأحبأن ي ّه يتمنوكل عبدٍ ممن هداهم ال ،هم أقربهم الوسيلة أيرب إل

الرب، ولن بدل أن تقتدوا بهداهم فإنّم تعرضون فتتّبعون الشرك فتُبالغون فيهم بغير الحق فترجون
منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد قُل} :ه تعاله، وقال الم بين يدي الشفاعتهم ل

و تَحوِيً ﴿٥٦﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ
عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

:ه تعالالمعبود، وقال ال لعبدٍ أن يتقدّم للشفاعة بين يدي الرب ه أفتاكم بأنّه لا يعلم أنّه يحقال نول
انَهحبضِ ۚ سرا ف اتِ واومالس ف لَمعي  ابِم ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو}
وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:18]. ولربما يود أن يقاطعن أحد فطاحلة علماء الأمة

فيقول: "إنّما يقصد الذين يعبدون الأصنام". ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: أفلا تعلم سر عبادة الأصنام
كيف كانت بادئ الأمر؟ إنّما ه تماثيل لعباد اله المرمين فتَصنَع له الأمم الأول صنماً بعد موته فيدعونه
من دون اله لونه عبدٌ مرم عند ربه، ومن الأمة الأول الذين صوروا التمثال طبق صورة نب اله المرم
أو صورة أحد أولياء اله المرمين ممن عرفوا بالرامات فهم يعرفون صورهم ف الحياة الدنيا، وإنّما يظل
سر عبادة الأصنام جيلا بعد جيل ولن الذين جعلوا الصنم كمثل صورة رجل من أولياء اله الصالحين

:ه تعاله ولذلك يعرفونهم، وقال اله ومن صنعوا لصورهم تماثيل ليعبدوهم من دون الإذا حشرهم ال حت
لالْقَو هِملَيا الْقَوكَ ۖ فَاونن دو منَّا نَدْعك نَا الَّذِيناوكشُر ءـٰونَا هبقَالُوا ر مهاءكوا شُركشْرا ى الَّذِيناذَا راو}
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انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [النحل]. وذلك لأنّهم يعلمون أنّهم أمروهم بعبادة اله وحده لا
شريك له ولم يأمروهم أن يعظّموهم من دون اله ولم يأمروهم أن يتركوا التنافس إل اله حصرياً لهم من

دونهم، ولذلك ألق اله بالسؤال إل أنبياء اله ورسله وأوليائه المرمين وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم وما
يعبدُونَ من دونِ اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا السبِيل ﴿١٧﴾ قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ
ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾}

صدق اله العظيم [الفرقان].

ه رسله وأنبياءه مع المشركين ففيقول: "وكيف يحشر ال ة أن يقاطعنأحد فطاحلة علماء الأم ما يودولرب
ونِ اللَّـهن ددُونَ ﴿٢٢﴾ مبعانُوا يا كمو مهاجزْواوا وظَلَم وا الَّذِينشُراح} :ه تعالنار جهنّم؟ ألم يقل ال
عليه الإمام المهدي يرد ه العظيم [الصافات]؟". ومن ثم٢٣﴾} صدق ال﴿ يمحالْج اطرص َلا مدُوهفَاه
ناصر محمد اليمان وأقول: أولئك قوم آخرون يعبدون الشياطين من دون اله ويحسبون أنّهم مهتدون،

وتقول لهم الشياطين نحن من عباد اله المقربين، فيأمرونهم أن يعبدوهم زُلفةً إل ربهم ليقربوهم من ربهم
ه حتال بين أن يقولوا لأحدٍ أن يعبدهم قربةً إلة الرحمن المقرلملائ ه، وما ينبغويشفعوا لهم بين يدي ال
إذا سألهم اله عما كانوا يعبدون من دون اله قالوا كنّا نعبد عبادك المرمين من ملائة الرحمن قربة إليك
ةئَلْمل قُولي ا ثُميعمج مهشُرحي مويو} :ه تعالته وقال اله ملائسأل ال نا وكانوا يأمروننا بذلك، ومن ثمرب

اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم
بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [سبأ]. ولذلك قال اله تعال: {احشُروا الَّذِين ظَلَموا وازْواجهم وما

كانُوا يعبدُونَ ﴿٢٢﴾ من دونِ اللَّـه فَاهدُوهم الَ صراط الْجحيم ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم.

ويقصد الشياطين فانظروا لرد الملائة: {اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من
دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم.

ويختلف الذين أشركوا بربهم، فمنهم من عبدَ عباد اله المرمين وهؤلاء يدخلون النّار لأنّهم بالغوا فيهم بغير
الحق فيدعونهم من دون اله، وأما الذين أشركوهم باله فلا ذنب لهم كونهم يبالغون فيهم من بعد موتهم ولم
يأمروهم بذلك وكانوا شهداء عليهم ما داموا فيهم، وأما من بعد موتهم فقالوا كف باله شهيداً بيننا وبينم
نتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعالم لغافلين، وقال الأننا كنّا عن عبادت

وشُركاوكم ۚ فَزيلْنَا بينَهم ۖ وقَال شُركاوهم ما كنتُم ايانَا تَعبدُونَ ﴿٢٨﴾ فَفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بينَنَا وبينَم ان
لضو ۖ قالْح مهوم اللَّـه َلوا ادرو ۚ لَفَتسا انَفْسٍ م للُو ككَ تَبنَال٢٩﴾ ه﴿ ينللَغَاف متادبع ننَّا عك

عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {وردوا الَ اللَّـه موهم الْحق ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ}
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صدق اله العظيم؟ وذلك لأنّ الذين كانوا ينتظرون الشفاعة بين يدي اله من محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله
عليه وآله وسلّم ‐ أو غيره من الأنبياء والأولياء المرمين فسوف يفرون بعقيدتهم، فمحمدٌ رسول اله ‐

:ه تعالهم فيتبرأ منهم وقال الفر بعقيدتهم بأنّه سيشفع لهم بين يدي ربه عليه وآله وسلّم ‐ سوف يال ّصل
{والَّذِين تَدْعونَ من دونه ما يملونَ من قطْميرٍ ﴿١٣﴾ ان تَدْعوهم  يسمعوا دعاءكم ولَو سمعوا ما

استَجابوا لَم ۖ ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم ۚ و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

لُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـهقعي ا وىونَ شَيلمي  انُواك لَووا قُل ۚ اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعالوقال ال
الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولربما الآن يود أحد خُطباء المنابر أن يقاطع المهدي المنتظَر الحق من ربه فيقول: "قف عند حدك يا ناصر
ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعالقول ال برهانك الجديد آنفاً الذي ذكرته ف اً إلفلنرجع سوي محمد اليمان

شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ
وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم، فيف يقول اله لأنبيائه ورسله أنّهم لا يعقلون؟ ألم

تنظر إل قول اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ
﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان وأقول: سبحان رب فما
خطبم لا تودون إلا أن تتّبعوا كلمات التشابه ف القرآن العظيم؟! وأشهدُ له لرب العالمين أنّ اله يقصد

أنبياءه ورسله بقوله تعال: {اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ} صدق اله العظيم.

ولربما يستشيط كافة علماء الأمة غضباً من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فيقولون: "وكيف تفت بهذا
البهتان عل أنبياء اله ورسله أنّهم المقصودون ف قول اله تعال: {اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ}

صدق اله العظيم؟". ثم يرد عليهم الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم وأقول: إنّما هذه الآية فيها من
ه أن أكون من الجاهلين، وأعلمتاب، وأعوذُ بالعلم ال ه والراسخون فبتأويله إلا ال التشابه الذي لا يعلم
من اله ما لا تعلمون. فتعالوا ل ابين لم موضع التشابه بالضبط وهو ف كلمة: {و يعقلُونَ}، وسنجعل
كلمة التشابه بالحجم الأكبر، وقال اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ

شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾}

مين الذين زعمتم شفاعتهم بين يديرسله وعباده المف أنبياءه وره العظيم، فهو سبحانه لم يصصدق ال
اله أنّهم لا يعقلون؛ بل يقصد أنّهم لا يعقلون سر الشفاعة بين يدي اله، أي: لم يحطهم اله بسر الشفاعة بين

ه للعبد الذي عقل سره جميعاً فتشفع لعباده رحمتُه من غضبه، وإنّما أذِن الل يديه كون الشفاعة ه
الشفاعة أن يخاطب ربه كونه لن يسأل من اله الشفاعة لأحدٍ، وما ينبغ له، ولو تشفّع بين يدي اله لأحدٍ
من عبيده لألق به اله أول النّاس ف نار جهنّم، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ وذلك لأنّ أعلم أنّ اله
هو أرحم الراحمين فيف يشفع بين يدي اله لعباده! فهل هو أرحم الراحمين؟ سبحان اله العل العظيم! بل
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اله هو أرحم الراحمين ولذلك فهو متحسر عل عباده الذين كذّبوا برسل ربهم فدعوا اله فأهلهم وكان حقاً
عل اله نصر رسله والمؤمنين تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا لَنَنصر رسلَنَا والَّذِين آمنُوا ف الْحياة الدُّنْيا}

صدق اله العظيم [غافر:51].

ولنّم لا تعلمون عظيم التحسر ف نفس اله أرحم الراحمين، إذ يبدأ ف نفسه من فور هلاكهم تصديقاً لوعد
رسله والذين آمنوا لنصرتهم، فانظروا كيف انتصر اله لعبده الذي دعا قومه إل اتّباع الرسل وأعلن إيمانه

باله بين يدي قومه وقال لهم قولا بليغاً:
{واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما فَعززْنَا بِثَالثٍ
فَقَالُوا انَّا الَيم مرسلُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا ما انتُم ا بشَر مثْلُنَا وما انزل الرحمـٰن من شَء انْ انتُم ا تَذِبونَ
ۖ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿ بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عملُونَ ﴿١٦﴾ وسرلَم ملَينَّا اا لَمعنَا يب١٥﴾ قَالُوا ر﴿
مقَو نتُما لتُم ۚ برن ذُكئا ۚ معم مكر١٨﴾ قَالُوا طَائ﴿ يملا ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ
 نوا م٢٠﴾ اتَّبِع﴿ ينلسروا الْماتَّبِع ما قَوي قَال عسي لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم

يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان
نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحنِ الررِدي
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر
ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم
صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وتجدون الأنبياء والمرسلين والذين آمنوا فاتّبعوهم يفرحون بنصر اله لهم إذ أهلك عدوهم وأورثهم الأرض
من بعدهم فيفرحون بنصر اله حين يرونه أهلك الافرين برغم أنّهم من الرحماء، ولنّهم لم يتحسروا عليهم
ه فرحهم وأورثهم الأرض من بعدهم. والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل كذلك الشيئاً؛ بل فرحون أنْ أهلك عدو

َلةً عرسا حتاب: {يم المح ذّبين برسله؟ والجواب تجدونه فبهذا النّصر أنْ يهلك عباده الم مسرور
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع

يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

ألا واله الذي لا إله غيره وكأنّ أرى أعين القوم الذين يحبهم ويحبونه حين وصلوا عند هذه النقطة فاضت
أعينهم من الدمع فيقولون: "يا حسرتنا عل النّعيم الأعظم، فلم خلقتنا يا أرحم الراحمين؟ وكيف نون

انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حنفسه: {ي ه أرحم الراحمين يقول فسعداء وحبيبنا ال
يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
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محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم؟ ويا سبحان اله العظيم فيف نتخذ رضوان اله فقط وسيلةً ليدخلنا
جنّته فهل لذلك خلقنا؟ أمن أجل نعيم الجنّة والحور العين ولحم طيرٍ مما يشتهون؟ أفلا نسأل ربنا ونقول له:
يا حبيبنا يا اله كيف حالك ف نفسك فهل أنت فرح مسرور ف نفسك أنّك نصرتنا فأهلت الافرين برسلك
تجدون الجواب ف فأورثتنا الأرض من بعدهم؟ فأجبنا يا أرحم الراحمين فهل أنت فرح مسرور مثلنا؟ ثم

محم التاب عن الذين يسألون عن حال ربهم الرحمن الرحيم يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم. ومن ثم يبون ويقولون: "لم خلقتنا يا إله
العالمين؟ فلم نر أنّه قد تحقّق الهدف من الخلق حت يون رضوان نفسك غاية وليس وسيلة، وذلك لأنّنا إذا
اكتفينا فقط برضوانك علينا فهذا يعن إنّما نتّخذ رضوانك وسيلة ل تدخلنا ف جنّتك فترضينا بها، هيهات
هيهات .. فبعزتك وجلالك لا ولن نرض حت تُحقّق لنا النّعيم الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة فتون أنت
راضياً ف نفسك لا متحسراً ولا حزيناً عل عبادك الذين ظلموا أنفسهم، فيا أسفاه عل ما فات من الدّهر

وربنا ف حزنٍ عميق وتحسرٍ عل عباده الذين ظلموا أنفسهم فذّبوا برسل ربهم فأهلهم فيقول فور هلاكهم:
نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي}
الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم".

ولربما يود أحد الذين لم يحيطوا بحقيقة اسم اله الأعظم أن يقاطعن فيقول: "ما خطبك يا ناصر محمد
ف حبيب مهلا وأقول: مهلا عليه الإمام المهدي يرد كثيرٍ من بياناتك؟". ثم ر هذه الآية فرلا تزال ت اليمان
اله فهل أنت من أشدِّ النّاس حباً له؟ فإذا كنت كذلك فواله الذي لا آله غيره لن يرضيك اله بملوت الدنيا

والآخرة حت يون من هو أحب إليك من ملوت الدنيا والآخرة قد رض ف نفسه ولم يعد متحسراً ولا
حزيناً، وهذا إن كنت اتّخذت رضوان ربك غاية وليس وسيلة. ولربما يود آخر أن يقول: "وكيف ل أن أعلم
هل أنا اتّخذت رضوان اله غاية أم وسيلة؟". ومن ثم يفتيه الإمام المهدي ويقول: فانظر إل نفسك واصدق
ه لو يتوفّاك فيدخلك جنّته فور موتك فتجد أنّك سوف ترضنفسك أنّ ال ه يصدقك فإن كنت تجد فال
لاتًا ۚ بوما اللَّـه بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح عنهم: {و ه تعالون فرحاً مسروراً كمثل الذين قال الفت
نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري هِمبندَ رع اءيحا
رجا يعضي  نَّ اللَّـهاو لفَضو اللَّـه نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿١٧٠﴾ يزحي مه و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف

الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]. فإن كنت ترى أنّك سوف ترض بذلك فور موتك فاعلم
أنّك اتّخذت رضوان اله وسيلةً ل يدخلك جنّته كمثل هؤلاء المرمين تجدهم: {فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من
فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾ يستَبشرونَ

بِنعمة من اللَّـه وفَضل وانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم.

وبما أنّه تحقّق هدفهم ومنته أملهم أن يدخلهم اله جنّته ويقيهم من ناره ولذلك تجدهم فرحين بما آتاهم اله
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من فضله ويستبشرون بالذين لم يلحقوا بهم من خلفهم أ خوف عليهم ولا هم يحزنون. ولن إذا كان حبك
ون من أحببتي حت ه الذي لا إله غيره لن ترضوت وحورها ونعيمها فواله هو أعظم من جنّة الملل

ه غاية وليس وسيلة لراً ولا حزيناً، فإذا كنت كذلك فاعلم أنّك اتّخذت رضوان النفسه لا متحس راضياً ف
م لتعبدوا نعيم رضوانه علنفسه، ولذلك خلق ه راضياً فون الي حت يدخلك جنّته، ولذلك لن ترض

عباده.

ونعود الآن لقول اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ

﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الزمر]. وكما أفتيناكم من قبل بلمة التشابه ف هذه الآية لا يعلم تأويلها إلا اله
والراسخون ف علم التاب، وبما أنّ الإمام المهدي هو منهم فلا بدّ أن يعلّمه اله فيزيده بعلم بيان المتشابه
ۚ اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعالقول ال وه واحدة كلمة القرآن العظيم، وإنّما التشابه هو ف ف

قُل اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ

ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر]. فانظروا بالضبط للمة التشابه: {و يعقلُونَ} فما

يقصد بذلك؟ والجواب حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، فإنّه يقصد بقوله ولا يعقلون أي:
إنّهم لا يعلمون عن سر الشفاعة، وذلك لأنّ الشفاعة له جميعاً، وإنّما يعلم بسر الشفاعة هو الذي يعلّم النّاس

بحقيقة اسم اله الأعظم، ولذلك يأذن اله له بالخطاب إل الرب كونه يعلم بسر الشفاعة أنّها له جميعاً

فيحاج ربه ف تحقيق النّعيم الأعظم وهو أن يون اله راضياً ف نفسه ل يحقّق له النّعيم الأعظم، وكيف

يرض اله ف نفسه؟ وذلك حت يدخل عباده ف رحمته، وذلك هو سر الخطاب ف الشفاعة، ليس أنّه
سيشفع بل سوف يحاج ربه أن يحقّق له النّعيم الأعظم من جنّته، وبما أنّ عبده يخاطب ربه ف الخطاب

بالقول الصواب وهو أن يحقّق له النّعيم الأعظم من جنّته ثم يرض اله، فإذا رض ف نفسه تحقّقت
الشفاعة من اله إل اله فشفعت لهم رحمته من غضبه، إذاً العبد الذي يأذن اله له بالخطاب فقال صواباً
إنّما يحاج ربه أن يحقّق له النّعيم الأعظم من جنّته فيرض، ولذلك لا تُغن عنهم شفاعة جميع ملائة اله
المقربين كونهم لا يعلمون بسر الشفاعة إلا بعد أن يأذن اله لمن يشاء ويرض، فهنا يتبين للنّاس أجمعين
لَووا قُل ۚ اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعاله الأعظم ولذلك خلقهم. ولذلك قال الحقيقة اسم ال

هلَيا ضِ ۖ ثُمرااتِ واوملْكُ السم ا ۖ لَّهيعمةُ جالشَّفَاع لُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـهقعي ا وىونَ شَيلمي  انُواك

تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم.

وتجدون أنّ كلمة {و يعقلُونَ} تأت ف مواضع يقصد بها الفهم والعلم. وقال اله تعال: {يحرفُونَه من بعدِ
ما عقَلُوه وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:75].

وقال اله تعال: {وتلْكَ امثَال نَضرِبها للنَّاسِ ۖ وما يعقلُها ا الْعالمونَ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم
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[العنبوت].

إذاً تبين لم الآن المقصود من قول اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ
شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾}
صدق اله العظيم. وأنّه حقاً يقصد بقوله تعال: {و يعقلُونَ}، أي: ولا يعقلون سر الشفاعة أنّها له جميعاً
فتشفع لعبيده رحمتُه من غضبه حين يحاجه عبده أن يحقّق له النّعيم الأعظم، وذلك لأنّه علم أنّ اله أرحم

الراحمين متحسر ف نفسه عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وسبب حسرته عليهم ف نفسه إنّما هو لأنّه أرحم
الراحمين فلا يوجد من هو أرحم بعباده منه سبحانه! بل وعده الحق وهو أرحم الراحمين. وإنّما يحاج الذي
علم بسر الشفاعة ف تحقيق اسم اله الأعظم وهو أن يرض ف نفسه فإذا رض ف نفسه تحقّقت الشفاعة،
تصديقاً لقول اله تعال: {وكم من ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن

يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم عبد النّعيم الأعظم؛ الإمام المهدي آدم ف أخو بن

__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

11:54 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7531

ـــــــــــــــــــــ
بيان حقيقة التاب المبين الذي فيه مفاتيح الغيب ويخص عّم الغيوب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي النب الأم الأمين وآله
الأطهار والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدّين..

ءل شه من بعد العرش العظيم؛ بل هو أوخلقه ال (تاب المبينال) سمي ه، إنّه يوجد كتابال ف أحبت
خلقه اله والقلم من بعد عرشه العظيم، فأمر القلم أن يتب فنطق القلم وقال: وما أكتب؟ قال: اكتب شيئاً
ليس كمثله شء ولا قبله شء: ((اللَّـه النّعيم الأعظم))، ثم كتب الذي ما هو دون ذات اله سبحانه سدرة
المنته العرش العظيم، ثم كتب ما هو دون سدرة المنته وه جنّة المأوى عرضها كعرض السماوات
والأرض، ثم الذي يليه ثم الذي يليه ثم كتب ما كان وما سيون من الأحداث الصغرى والبرى إل يوم

الدّين تصديقاً لقول اله تعال: {وعندَه مفَاتح الْغَيبِ  يعلَمها ا هو ۚ ويعلَم ما ف الْبر والْبحرِ ۚ وما تَسقُطُ
من ورقَة ا يعلَمها و حبة ف ظُلُماتِ ارضِ و رطْبٍ و يابِسٍ ا ف كتَابٍ مبِين ﴿٥٩﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

ثم استنسخ فيه علم غيب؛ أعمال عبيده أجمعين، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا نَحن نُحيِ الْموتَ ونَتُب ما
قَدَّموا وآثَارهم ۚ وكل شَء احصينَاه ف امام مبِين ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وذلك لأنّ أصحاب النّار جميعاً سيرفع كل واحدٍ منهم قضيةً عل ما كتبه عليه الملك عتيدٌ فينرون جميعاً
مفَّاهتَتَو الَّذِين} :ه تعالار من بعد موتهم مباشرةً ويوم القيامة وقال الالإن ما عملوه من السوء ويبدأون ف
الْمَئةُ ظَالم انفُسهِم ۖ فَالْقَۇا السلَم ما كنَّا نَعمل من سوء ۚ بلَ انَّ اللَّـه عليم بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٨﴾}

صدق اله العظيم [النحل].

والإنار منهم حدث مباشرةً من بعد موتهم حين توفاهم الملَكُ عتيدٌ ومساعده الملَكُ رقيب فأنروا جميع

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7531
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7531
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أعمال السوء الت كتبها عليهم الملك عتيدٌ وقالوا: {ما كنَّا نَعمل من سوء}. ومن ثم رد عليهم الملَك عتيدٌ
والشاهد عل براءته من الإفك الملك رقيب ردوا عل المنرين لأعمال السوء الت كتبها الملك عتيدٌ وقالوا:

{بلَ انَّ اللَّـه عليم بِما كنتُم تَعملُونَ} صدق اله العظيم.

بمعن أنّهم ردوا الحم إل عّم الغيوب الذي علم المستقدِمين من عباده وعلم المستأخرين وعلم بما
ننَحو يتنُمو ِينُح ننَّا لَنَحاو} :ه تعاللم الغيب من قبل أن يخلقهم تصديقاً لقول الع سوف يعملون ف

الْوارِثُونَ ﴿٢٣﴾ ولَقَدْ علمنَا الْمستَقْدِمين منم ولَقَدْ علمنَا الْمستَاخرِين ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم
[الحجر].

حت إذا جاءوا ربهم يوم الدّين وهم السائق وخصمه والشاهد، فأما السائق فهو الملك عتيدٌ يسوق خصمه
الإنسان إل اله ليحم بينهما هل ظلم عتيدٌ الإنسانَ ف شء وكتب عليه ما لم يفعل؟ وأما الشاهد فهو الملك
رقيب كونه كان حاضراً حين فَعل الإنسانُ السوء غير أنّه ليس ملَّفاً بتابة أعمال السوء ولذلك أصبح دوره
شاهداً بالحق، ولن الإنسان من الذين ظلموا أنفسهم ينر ما كتبه عليه الملك عتيدٌ من السوء وكذلك يطعن

ف شهادة الشاهد الملك رقيب، ومن ثم يخرج اله التاب المبين كتاب علم الغيب الذي يخصه سبحانه
وتعال علواً كبيراً وقال اله تعال: {هـٰذَا كتَابنَا ينطق علَيم بِالْحق ۚ انَّا كنَّا نَستَنسخُ ما كنتُم تَعملُونَ

﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

وبما أن العبيد أصحاب أعمال السوء يعلمون أنّ الملك عتيداً وشاهده رقيباً لم يظلموهم شيئاً حت إذا
طابقة بين ما فيه من علم الغيب للأعمال وبين ما فالم تتم ل من ذات العرش له تنزكتاب هضع الو

كتاب الملَك عتيد، وبما أنّ أصحاب أعمال السوء يعلمون أنّ الحفظة لم يظلموهم شيئاً ولذلك فهم مشفقون
ف أنفسهم مما فيه وقال اله تعال: {وۇضع الْتَاب فَتَرى الْمجرِمين مشْفقين مما فيه ويقُولُونَ يا ويلَتَنَا مالِ

هـٰذَا الْتَابِ  يغَادِر صغيرةً و كبِيرةً ا احصاها ۚ ووجدُوا ما عملُوا حاضرا ۗ و يظْلم ربكَ احدًا
﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الهف].

 ِتَابْـٰذَا الالِ هلَتَنَا ميا وأنفسهم: {ي أنفسهم ولم تنطق به ألسنتهم بل قالوا ف جرمون ذلك فوإنّما قال الم
يغَادِر صغيرةً و كبِيرةً ا احصاها}، ولنهم لم يجدوا غير الاستمرار ف الإنار بأنّهم لم يعملوا شيئاً من

السوء فيحلفون باله له ظناً منهم أنّ الذي كتب ذلك التاب المبين إنّما هو ملَكٌ آخر كمثل الملَك عتيد، فلم
يعلموا أنّ الذي كتب التاب المبين أنّه اله عّم الغيوب الذي علم بما سوف يفعلون من السوء من قبل أن

يفعلوه، وبما أنّهم لا يعلمون أنّ التاب المبين يخص اله فطعنوا ف صحته وحلفوا له باله وقال اله
مه منَّها ا ۚ ءَش َلع منَّهونَ ابسحيو ۖ مَفُونَ للحا يمك فُونَ لَهلحا فَييعمج اللَّـه مثُهعبي موي} :تعال

الْاذِبونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [المجادلة].
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ومن ثم يزداد غضب اله عليهم فيختم عل أفواههم لتتلَّم أيديهم وأرجلهم وجلودهم بما كانوا يعملون وقال
اله تعال: {الْيوم نَخْتم علَ افْواههِم وتُلِّمنَا ايدِيهِم وتَشْهدُ ارجلُهم بِما كانُوا يسبونَ ﴿٦٥﴾} صدق اله

العظيم [يس].

ه أفواههم لق الطلي ار، ثمالإن نا يئسوا أنّهم يستطيعون الاستمرار فومن بعد أن تشهد عليهم أطرافهم فه
نطَقَنَا اللَّـهنَا ۖ قَالُوا الَيع شَهِدتُّم مل ملُودِهجقَالُوا لو} :ه تعالخاطبوا أيديهم وأرجلهم وجلودهم وقال الي

الَّذِي انطَق كل شَء وهو خَلَقَم اول مرة والَيه تُرجعونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

و مكارصبا و معمس ملَيدَ عشْهن يونَ ارتَتتَس نتُما كمم الغيوب: {وّوقال ع ه تعالخاطبهم ال ومن ثم
جلُودكم ولَـٰن ظَنَنتُم انَّ اللَّـه  يعلَم كثيرا مما تَعملُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

النهاية وهم رقيب ين الموكلين بالإنسان من البداية إلَالمل ار إله الواحد القهصدر الأمر من الي ومن ثم
وعتيدٌ، ثم يقول اله للملَك عتيدٍ والملَك رقيبٍ: {الْقيا ف جهنَّم كل كفَّارٍ عنيدٍ ﴿٢٤﴾ منَّاع لِّلْخَيرِ معتَدٍ مرِيبٍ

﴿٢٥﴾ الَّذِي جعل مع اللَّـه الَـٰها آخَر فَالْقياه ف الْعذَابِ الشَّدِيدِ ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [ق].

ولن الشيطان لا يزال ف جسد ذلك الإنسان فهما روحان ف جسدٍ واحدٍ وهم ف العذاب مشتركون، ففزع
الشيطان قرين الإنسان حين سمع الرحمن أصدر الأمر إل الملين عتيد ورقيب: {الْقيا ف جهنَّم كل كفَّارٍ

عنيدٍ ﴿٢٤﴾ منَّاع لِّلْخَيرِ معتَدٍ مرِيبٍ ﴿٢٥﴾ الَّذِي جعل مع اللَّـه الَـٰها آخَر فَالْقياه ف الْعذَابِ الشَّدِيدِ
﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم.

تُهطْغَيا انَا مبر قَرِينُه قَال} :ه تعالتبرئة نفسه وقال ال حاولانطق الشيطان قرين ذلك الإنسان م ومن ثم
لالْقَو دَّلبا ييدِ ﴿٢٨﴾ معم بِالْولَيا تقَدْ قَدَّمو وا لَدَيمتَخْتَص  يدٍ ﴿٢٧﴾ قَالعلٍ بَض انَ فن كٰلَـو
لَدَي وما انَا بِظََّم لِّلْعبِيدِ ﴿٢٩﴾ يوم نَقُول لجهنَّم هل امتََتِ وتَقُول هل من مزِيدٍ ﴿٣٠﴾ وازْلفَتِ الْجنَّةُ

للْمتَّقين غَير بعيدٍ ﴿٣١﴾ هـٰذَا ما تُوعدُونَ لل اوابٍ حفيظ ﴿٣٢﴾ من خَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ وجاء بِقَلْبٍ
منيبٍ ﴿٣٣﴾ ادخُلُوها بِسَم ۖ ذَٰلكَ يوم الْخُلُودِ ﴿٣٤﴾ لَهم ما يشَاءونَ فيها ولَدَينَا مزِيدٌ ﴿٣٥﴾ وكم اهلَنَا
انَ لَهن كمىٰ لركَ لَذِكذَٰل نَّ فيصٍ ﴿٣٦﴾ احن مم لدِ هَِالْب وا فطْشًا فَنَقَّبم بنْهشَدُّ ما منٍ هن قَرم ملَهقَب

قَلْب او الْقَ السمع وهو شَهِيدٌ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [ق].

نيب تا لَيي الحياة الدنيا: {قَال يقول الإنسان لقرينه الشيطان الذي أضلَّه عن الصراط المستقيم ف ومن ثم
وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين} صدق اله العظيم [الزخرف:38].
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وذلك لأنّه مس ف جسده متلازمان فهما ف العذاب مشتركان، ولا نقصد مسوس المرض الذين يمرِضهم
الشياطين الذين ابتلاهم اله من المؤمنين فلا نقصد هذا النوع من المس؛ بل يقصد اله مس الإيقاض بسبب
الغفلة، ولا نقصد به مسوس المرض عل الإطلاق من المؤمنين الذين تؤذيهم مسوس الشياطين بل نقصد
مس إيقاض، وهو الشيطان الذي يقيضه اله للإنسان الذي يعرِض عن ذِكره فيعيش ف غفلة عن ذِكر ربه
نع مدُّونَهصلَي منَّها٣٦﴾ و﴿ قَرِين لَه وطَانًا فَهشَي لَه ضنُقَي ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يمو} :ه تعالوقال ال
الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حهم منَّهونَ ابسحيو بِيلالس

﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

.{الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي قَال} : ولذلك قال الإنسان لقرينه الشيطان

وقال اله تعال: {انَّ ف ذَٰلكَ لَذِكرىٰ لمن كانَ لَه قَلْب او الْقَ السمع وهو شَهِيدٌ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم
[ق].

اللهم قد بينت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان للقرآن بالقرآن؛ الإمام المهدي علِّم البيان الحقم

____________________
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- 9 -
الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

11:54 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

بيان حقيقة التاب المبين الذي فيه مفاتيح الغيب ويخص عّم الغيوب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي النب الأم الأمين وآله
الأطهار والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدّين..

ءل شه من بعد العرش العظيم؛ بل هو أوخلقه ال (تاب المبينال) سمي ه، إنّه يوجد كتابال ف أحبت
خلقه اله والقلم من بعد عرشه العظيم، فأمر القلم أن يتب فنطق القلم وقال: وما أكتب؟ قال: اكتب شيئاً

ليس كمثله شء ولا قبله شء: ((اللَّـه النّعيم الأعظم))
، ثم كتب الذي ما هو دون ذات اله سبحانه سدرة المنته العرش العظيم، ثم كتب ما هو دون سدرة

المنته وه جنّة المأوى عرضها كعرض السماوات والأرض، ثم الذي يليه ثم الذي يليه ثم كتب ما كان
 ِبالْغَي حفَاتم ندَهعو} :ه تعاليوم الدّين تصديقاً لقول ال برى إلغرى والون من الأحداث الصوما سي
ضِ وراتِ اظُلُم ف ةبح ا وهلَمعي ا قَةرن وقُطُ ما تَسمرِ ۚ وحالْبو رالْب ا فم لَمعيو ۚ وه ا اهلَمعي

رطْبٍ و يابِسٍ ا ف كتَابٍ مبِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ثم استنسخ فيه علم غيب؛ أعمال عبيده أجمعين، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا نَحن نُحيِ الْموتَ ونَتُب ما
قَدَّموا وآثَارهم ۚ وكل شَء احصينَاه ف امام مبِين ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وذلك لأنّ أصحاب النّار جميعاً سيرفع كل واحدٍ منهم قضيةً عل ما كتبه عليه الملك عتيدٌ فينرون جميعاً
مفَّاهتَتَو الَّذِين} :ه تعالار من بعد موتهم مباشرةً ويوم القيامة وقال الالإن ما عملوه من السوء ويبدأون ف
الْمَئةُ ظَالم انفُسهِم ۖ فَالْقَۇا السلَم ما كنَّا نَعمل من سوء ۚ بلَ انَّ اللَّـه عليم بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٨﴾}

صدق اله العظيم [النحل].

والإنار منهم حدث مباشرةً من بعد موتهم حين توفاهم الملَكُ عتيدٌ ومساعده الملَكُ رقيب فأنروا جميع
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أعمال السوء الت كتبها عليهم الملك عتيدٌ وقالوا: {ما كنَّا نَعمل من سوء} . ومن ثم رد عليهم الملَك عتيدٌ
والشاهد عل براءته من الإفك الملك رقيب ردوا عل المنرين لأعمال السوء الت كتبها الملك عتيدٌ وقالوا:

{بلَ انَّ اللَّـه عليم بِما كنتُم تَعملُونَ} صدق اله العظيم.

بمعن أنّهم ردوا الحم إل عّم الغيوب الذي علم المستقدِمين من عباده وعلم المستأخرين وعلم بما
ننَحو يتنُمو ِينُح ننَّا لَنَحاو} :ه تعاللم الغيب من قبل أن يخلقهم تصديقاً لقول الع سوف يعملون ف

الْوارِثُونَ ﴿٢٣﴾ ولَقَدْ علمنَا الْمستَقْدِمين منم ولَقَدْ علمنَا الْمستَاخرِين ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم
[الحجر].

حت إذا جاءوا ربهم يوم الدّين وهم السائق وخصمه والشاهد، فأما السائق فهو الملك عتيدٌ يسوق خصمه
الإنسان إل اله ليحم بينهما هل ظلم عتيدٌ الإنسانَ ف شء وكتب عليه ما لم يفعل ؟ وأما الشاهد فهو
الملك رقيب كونه كان حاضراً حين فَعل الإنسانُ السوء غير أنّه ليس ملَّفاً بتابة أعمال السوء ولذلك

أصبح دوره شاهداً بالحق، ولن الإنسان من الذين ظلموا أنفسهم ينر ما كتبه عليه الملك عتيدٌ من السوء
وكذلك يطعن ف شهادة الشاهد الملك رقيب، ومن ثم يخرج اله التاب المبين كتاب علم الغيب الذي

نتُما كخُ متَنسنَّا نَسنَّا كا ۚ قم بِالْحلَيع قنطنَا يتَابـٰذَا كه} :ه تعالعلواً كبيراً وقال ال يخصه سبحانه وتعال
تَعملُونَ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

وبما أن العبيد أصحاب أعمال السوء يعلمون أنّ الملك عتيداً وشاهده رقيباً لم يظلموهم شيئاً حت إذا
طابقة بين ما فيه من علم الغيب للأعمال وبين ما فالم تتم ل من ذات العرش له تنزكتاب هضع الو

كتاب الملَك عتيد، وبما أنّ أصحاب أعمال السوء يعلمون أنّ الحفظة لم يظلموهم شيئاً ولذلك فهم مشفقون
ف أنفسهم مما فيه وقال اله تعال: {وۇضع الْتَاب فَتَرى الْمجرِمين مشْفقين مما فيه ويقُولُونَ يا ويلَتَنَا مالِ

هـٰذَا الْتَابِ  يغَادِر صغيرةً و كبِيرةً ا احصاها ۚ ووجدُوا ما عملُوا حاضرا ۗ و يظْلم ربكَ احدًا
﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الهف].

 ِتَابْـٰذَا الالِ هلَتَنَا ميا وأنفسهم: {ي أنفسهم ولم تنطق به ألسنتهم بل قالوا ف جرمون ذلك فوإنّما قال الم
يغَادِر صغيرةً و كبِيرةً ا احصاها}، ولنهم لم يجدوا غير الاستمرار ف الإنار بأنّهم لم يعملوا شيئاً من

السوء فيحلفون باله له ظناً منهم أنّ الذي كتب ذلك التاب المبين إنّما هو ملَكٌ آخر كمثل الملَك عتيد، فلم
يعلموا أنّ الذي كتب التاب المبين أنّه اله عّم الغيوب الذي علم بما سوف يفعلون من السوء من قبل أن

يفعلوه، وبما أنّهم لا يعلمون أنّ التاب المبين يخص اله فطعنوا ف صحته وحلفوا له باله وقال اله
مه منَّها ا ۚ ءَش َلع منَّهونَ ابسحيو ۖ مَفُونَ للحا يمك فُونَ لَهلحا فَييعمج اللَّـه مثُهعبي موي} :تعال

الْاذِبونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [المجادلة].
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ومن ثم يزداد غضب اله عليهم فيختم عل أفواههم لتتلَّم أيديهم وأرجلهم وجلودهم بما كانوا يعملون وقال
اله تعال: {الْيوم نَخْتم علَ افْواههِم وتُلِّمنَا ايدِيهِم وتَشْهدُ ارجلُهم بِما كانُوا يسبونَ ﴿٦٥﴾} صدق اله

العظيم [يس].

ه أفواههم لق الطلي ار، ثمالإن نا يئسوا أنّهم يستطيعون الاستمرار فومن بعد أن تشهد عليهم أطرافهم فه
نطَقَنَا اللَّـهنَا ۖ قَالُوا الَيع شَهِدتُّم مل ملُودِهجقَالُوا لو} :ه تعالخاطبوا أيديهم وأرجلهم وجلودهم وقال الي

الَّذِي انطَق كل شَء وهو خَلَقَم اول مرة والَيه تُرجعونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

و مكارصبا و معمس ملَيدَ عشْهن يونَ ارتَتتَس نتُما كمم الغيوب: {وّوقال ع ه تعالخاطبهم ال ومن ثم
جلُودكم ولَـٰن ظَنَنتُم انَّ اللَّـه  يعلَم كثيرا مما تَعملُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

النهاية وهم رقيب ين الموكلين بالإنسان من البداية إلَالمل ار إله الواحد القهصدر الأمر من الي ومن ثم
وعتيدٌ، ثم يقول اله للملَك عتيدٍ والملَك رقيبٍ: {الْقيا ف جهنَّم كل كفَّارٍ عنيدٍ ﴿٢٤﴾ منَّاع لِّلْخَيرِ معتَدٍ مرِيبٍ

﴿٢٥﴾ الَّذِي جعل مع اللَّـه الَـٰها آخَر فَالْقياه ف الْعذَابِ الشَّدِيدِ ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [ق].

ولن الشيطان لا يزال ف جسد ذلك الإنسان فهما روحان ف جسدٍ واحدٍ وهم ف العذاب مشتركون، ففزع
الشيطان قرين الإنسان حين سمع الرحمن أصدر الأمر إل الملين عتيد ورقيب: {الْقيا ف جهنَّم كل كفَّارٍ

عنيدٍ ﴿٢٤﴾ منَّاع لِّلْخَيرِ معتَدٍ مرِيبٍ ﴿٢٥﴾ الَّذِي جعل مع اللَّـه الَـٰها آخَر فَالْقياه ف الْعذَابِ الشَّدِيدِ
﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم.

تُهطْغَيا انَا مبر قَرِينُه قَال} :ه تعالتبرئة نفسه وقال ال حاولانطق الشيطان قرين ذلك الإنسان م ومن ثم
لالْقَو دَّلبا ييدِ ﴿٢٨﴾ معم بِالْولَيا تقَدْ قَدَّمو وا لَدَيمتَخْتَص  يدٍ ﴿٢٧﴾ قَالعلٍ بَض انَ فن كٰلَـو
لَدَي وما انَا بِظََّم لِّلْعبِيدِ ﴿٢٩﴾ يوم نَقُول لجهنَّم هل امتََتِ وتَقُول هل من مزِيدٍ ﴿٣٠﴾ وازْلفَتِ الْجنَّةُ

للْمتَّقين غَير بعيدٍ ﴿٣١﴾ هـٰذَا ما تُوعدُونَ لل اوابٍ حفيظ ﴿٣٢﴾ من خَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ وجاء بِقَلْبٍ
منيبٍ ﴿٣٣﴾ ادخُلُوها بِسَم ۖ ذَٰلكَ يوم الْخُلُودِ ﴿٣٤﴾ لَهم ما يشَاءونَ فيها ولَدَينَا مزِيدٌ ﴿٣٥﴾ وكم اهلَنَا
انَ لَهن كمىٰ لركَ لَذِكذَٰل نَّ فيصٍ ﴿٣٦﴾ احن مم لدِ هَِالْب وا فطْشًا فَنَقَّبم بنْهشَدُّ ما منٍ هن قَرم ملَهقَب

قَلْب او الْقَ السمع وهو شَهِيدٌ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [ق].

نيب تا لَيي الحياة الدنيا: {قَال يقول الإنسان لقرينه الشيطان الذي أضلَّه عن الصراط المستقيم ف ومن ثم
وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين} صدق اله العظيم [الزخرف:38].
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وذلك لأنّه مس ف جسده متلازمان فهما ف العذاب مشتركان، ولا نقصد مسوس المرض الذين يمرِضهم
الشياطين الذين ابتلاهم اله من المؤمنين فلا نقصد هذا النوع من المس؛ بل يقصد اله مس الإيقاض بسبب
الغفلة، ولا نقصد به مسوس المرض عل الإطلاق من المؤمنين الذين تؤذيهم مسوس الشياطين بل نقصد
مس إيقاض، وهو الشيطان الذي يقيضه اله للإنسان الذي يعرِض عن ذِكره فيعيش ف غفلة عن ذِكر ربه
نع مدُّونَهصلَي منَّها٣٦﴾ و﴿ قَرِين لَه وطَانًا فَهشَي لَه ضنُقَي ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يمو} :ه تعالوقال ال
الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حهم منَّهونَ ابسحيو بِيلالس

﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

.{الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي قَال} : ولذلك قال الإنسان لقرينه الشيطان

وقال اله تعال: {انَّ ف ذَٰلكَ لَذِكرىٰ لمن كانَ لَه قَلْب او الْقَ السمع وهو شَهِيدٌ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم
[ق].

اللهم قد بينت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان للقرآن بالقرآن؛ الإمام المهدي علِّم البيان الحقم

____________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

04:06 صباحاً

[ لمتابعة الرابط الأصل للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7490

ــــــــــــــــــــــ
لن يعقل سر الشفاعة إلا الذي علّم النّاس بحقيقة اسم اله الأعظم ..

ومن هم أولو الألباب ؟

إل لين وآلهم الطاهرين والتابعين للحقكافة الأنبياء والمرس ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدّين، ولا أفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين، والحمدُ له رب العالمين..

ۖ اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالقال ال
واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

اللهم صل عل عبادك أول الألباب وسلّم تسليماً، وسبقت فتوانا بالحق أنّه لن يتّبع الأنبياء والمرسلين
:ه تعاله من عباده، تصديقاً لقول الالمنتظَر إلا الذين يستخدمون عقولهم وأولئك الذين هداهم ال والمهدي
{افَمن يعلَم انَّما انزِل الَيكَ من ربكَ الْحق كمن هو اعم ۚ انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾ الَّذِين يوفُونَ بِعهدِ

وءخَافُونَ سيو مهبنَ رخْشَويو لوصن يا بِه اللَّـه رما الُونَ مصي الَّذِين٢٠﴾ و﴿ يثَاقونَ الْمنقُضي و اللَّـه
الْحسابِ ﴿٢١﴾ والَّذِين صبروا ابتغَاء وجه ربهِم واقَاموا الصَةَ وانفَقُوا مما رزَقْنَاهم سرا وعَنيةً ويدْرءونَ

اجِهِمزْواو هِمائآب نم لَحن صما ودْخُلُونَهدْنٍ يع نَّاتالدَّارِ ﴿٢٢﴾ ج قْبع مكَ لَهولَـٰئةَ اىيالس نَةسبِالْح
وذُرياتهِم ۖ والْمَئةُ يدْخُلُونَ علَيهِم من كل بابٍ ﴿٢٣﴾ سَم علَيم بِما صبرتُم ۚ فَنعم عقْب الدَّارِ

﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فمن هم أولو الألباب؟ والجواب: إنّهم الذين لا يتّبعون الذين من قبلهم الاتّباع
الأعم بل يردون بصيرة الداعية إل اله إل عقولهم هل تقرها أم تنرها لونها لا تعم الأبصار عن التمييز
بين الحق والباطل، ولذلك فسوف يسألم اله عن عقولم لو لم تتّبعوا الحق من ربم وكذلك سوف يسألم
اله عن عقولم لو اتّبعتم الباطل من الذين يقولون عل اله ما ليس له برهان من ربهم إلا اتّباع الظن، قال
{﴾٣٦﴿ وىسم نْهانَ عكَ كولَـٰئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالال

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7490
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7490
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صدق اله العظيم [الإسراء].

وسبق أن أفتيناكم من محم التاب أنّ أصحاب النّار من الجن والإنس هم الذين لا يتفرون فيما انزل
 قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالهم فهم عنه معرضون، وقال الإليهم من رب
مكَ هولَـٰئا ۚ لضا مه لب امنْعاكَ كولَـٰئا ۚ اونَ بِهعمسي  ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي

الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وكذلك تجدون الفتوى من الافرين عن سبب ضلالهم عن الصراط المستقيم بأنّه عدم استخدام العقل،
ولذلك قالوا: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

وها هم المسلمون عادوا لسر عبادة الأصنام، وقد يستغرب الباحث عن الحق فيقول: "ولننا لا نعلم أنّ
المسلمين عادوا لعبادة الأصنام". ثم نرد عليهم بالحق ونقول: وذلك لأنّم لا تعلمون ما هو السر لعبادة الأمم

الأول للأصنام. وإنّما الأصنام تماثيل صنعتها الأمم الأول لأنبياء اله ف كل أمة ولأوليائه المرمين،
ه الذين جسدوا الأصنام تماثيلاإذا جاء حشرهم فيعرف أولياء ال ه حتفيعتقدون أنّهم شفعاؤهم عند ال
لصورهم ولذلك يقولون: {واذَا راى الَّذِين اشْركوا شُركاءهم قَالُوا ربنَا هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من

دونكَ ۖ فَالْقَوا الَيهِم الْقَول انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾ والْقَوا الَ اللَّـه يومئذٍ السلَم ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ
﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وإنّما يشركون بعد حين من بعث نبيهم بسبب تعظيمه والمبالغة فيه من بعض أتباعه بعد حين من موته،
لضا نمو} :ه تعالفيصنعون لصورهم تماثيل من بعد موتهم، ولذلك فهم غافلون عن عبادتهم. وقال ال

النَّاس رشذَا حالُونَ ﴿٥﴾ وغَاف هِمائعن دع مهو ةاميالْق موي َلا لَه تَجِيبسي  نم ونِ اللَّـهن دو مدْعن يمم
كانُوا لَهم اعدَاء وكانُوا بِعبادتهِم كافرِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

وقال اله تعال: {و يملكُ الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ} صدق اله العظيم [الزخرف:86].

لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعاله أنبياءه ورسله وقال الوسأل ال
اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيللُّوا السض مه ما ءـٰوادِي هبع
ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ

صرفًا و نَصرا ۚ ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

غنبانَ يا كانَكَ محبنزل إليهم، ولذلك قال الأنبياء: {سهم الموتجدون أنّ سبب ضلالهم أنّهم لم يتّبعوا ذكر رب
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لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا} صدق اله
العظيم.

لَوو مكاءعوا دعمسي  موهن تَدْعيرٍ ﴿١٣﴾ اطْمن قونَ ملما يم هونن دونَ متَدْع الَّذِينو} :ه تعالوقال ال
سمعوا ما استَجابوا لَم ۖ ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم ۚ و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم

[فاطر].

قَالو ۖ منَهيلْنَا بيفَز ۚ مكاوكشُرو نتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعالوقال ال
﴾٢٩﴿ ينللَغَاف متادبع ننَّا عن كا مَنيبنَنَا ويشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر
هنَالكَ تَبلُو كل نَفْسٍ ما اسلَفَت ۚ وردوا الَ اللَّـه موهم الْحق ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

فانظروا لقول أنبياء اله للذين اعتقدوا ف شفاعتهم قالوا: {وقَال شُركاوهم ما كنتُم ايانَا تَعبدُونَ ﴿٢٨﴾
فَفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بينَنَا وبينَم ان كنَّا عن عبادتم لَغَافلين ﴿٢٩﴾ هنَالكَ تَبلُو كل نَفْسٍ ما اسلَفَت ۚ وردوا

الَ اللَّـه موهم الْحق ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم.

إذاً فقد كفروا بعقيدة المبالغة فيهم بغير الحق لأنّهم عباد اله المرمين وكانوا عليهم ضدّاً، تصديقاً لقول اله
تعال: {واتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه آلهةً لِّيونُوا لَهم عزا ﴿٨١﴾ كَّ ۚ سيفُرونَ بِعبادتهِم ويونُونَ علَيهِم ضدا

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [مريم]. وذلك هو سر عبادة الأصنام.

إذاً فلا فرق بين شرك الأمم الأول وشركم إلا قليلا لونم ترجون شفاعة أنبياء اله ورسله وأوليائه
المقربين فترجون منهم أن يشفعوا لم بين يدي اله فذلك شرك باله فلا ينبغ لهم أن يونوا أرحم من اله
أرحم الراحمين، فيف تنرون صفة اله أنّه أرحم الراحمين؟ فيف يشفع لم ممن هم أدن رحمةً بم من

اله أفلا تعقلون؟

ولربما يود أحد الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون أن يقاطعن فيقول: "ألم يقل اله تعال: {و يملكُ
الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ ا من شَهِدَ بِالْحق} صدق اله العظيم [الزخرف:86]؟" ثم يرد عليه الإمام

المهدي عن البيان الحق لقول اله تعال: {ا من شَهِدَ بِالْحق}، أي: شهد أنّ اله هو أرحم الراحمين، ولذلك
لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالنفسه، تصديقاً لقول ال ه فال يرض تحقيق النّعيم الأعظم حت ه فيحاجِج رب
السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم

[النجم].
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وبما أنّه لا يجرؤ أحدٌ عل خطاب الرب إلا الذي أذِن له أن يخاطب ربه وذلك لأنّه يعلم أنّه سوف يقول
صواباً، ولذلك تجدونه يحاجِج ربه أن يرض ف نفسه، ولذلك قال اله تعال: {ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن
يشَاء ويرض} صدق اله العظيم، إذاً لن تجدوه يسأل اله الشفاعة بل يخاطب ربه بتحقيق النّعيم الأعظم
ويرض، فإذا رض تحقّقت الشفاعة من اله إليه فتشفع لهم رحمته ف نفسه وهو العل البير. وقال اله

تعال: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه ۚ حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا
الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

فيتفاجأ أهل النّار بقول اله لأحد النفوس المطمئنة: {يا ايتُها النَّفْس الْمطْمئنَّةُ ﴿٢٧﴾ ارجِع الَ ربكِ
راضيةً مرضيةً ﴿٢٨﴾ فَادخُل ف عبادِي ﴿٢٩﴾ وادخُل جنَّت ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الفجر]، ومن
ه العظيم. ومن ثمصدق ال {مبر اذَا قَالم} :ه لهم ولعبده بالدخول جنّته فيقولونه بإذن اليتفاجأ عباد ال ثم
يرد عليهم زُمرته من عبيد النّعيم الأعظم: {قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} صدق اله

العظيم.

وأما عباد اله المرمون فهم لا يملون الشفاعة تصديقاً لقول اله تعال: { يملونَ الشَّفَاعةَ} صدق اله
العظيم [مريم:87]، وذلك لأنّهم لا يعقلون سر الشفاعة لونهم لا يحيطون بسر اسم اله الأعظم ليحاجوا ربهم
ا وىونَ شَيلمي  انُواك لَووا قُل ۚ اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعالأن يحقّقه لهم، ولذلك قال ال

الشفاعة، أي لا يفهمون السر ه أنّهم لا يعقلون سره العظيم [الزمر]، وإنّما يقصد اللُونَ ﴿٤٣﴾} صدق القعي
ولذلك لا ينبغ أن يخاطب الرب ف سر الشفاعة إلا الذي يعقل سرها أي الذي يعلم بسرها. وأضرب لم
ثُم اللَّـه مَونَ كعمسي منْهم انَ فَرِيققَدْ كو مَنُوا لمون يونَ اعفَتَطْما} :ه تعالقول ال ف ذلك مثلا عل

يحرفُونَه من بعدِ ما عقَلُوه}صدق اله العظيم [البقرة:75]، وموضع السؤال هو ف قول اله تعال: {من بعدِ
ما عقَلُوه}، أي من بعد ما علموه، وإنّما أضرب لم عل ذلك مثلا ل تعلموا البيان للمات التشابه أنّه

يأت ف مواضع ذكر العقل ولا يقصد به بالأبصار بل العلم والفهم، مثال ف قول اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من
دونِ اللَّـه شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم.

وتبين لم أنّه يقصد بقوله: {اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ}، أي: لا يملون الشفاعة لونهم لا
يعقلون سر الشفاعة، ولن يعقل سر الشفاعة إلا الذي علّم النّاس بحقيقة اسم اله الأعظم، وذلك لأنّ اسم اله
الأعظم هو السر للذي أذِن له الرحمن وقال صواباً وجميع المتّقين من قبل لا يملون منه خطاباً فيشفعون

لونهم لا يعقلون سر اسم اله الأعظم جميع المتّقين وملائة الرحمن المقربين، ولذلك لا يملون منه خطاباً
ف سر الشفاعة جميعاً. وقال اله تعال: {انَّ للْمتَّقين مفَازًا ﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾ وكواعب اتْرابا

با ﴿٣٦﴾ رابسح طَاءكَ عبن رم اءزا ﴿٣٥﴾ جذَّابك ا وا لَغْويهونَ فعمسي  ﴾اقًا ﴿٣٤ا دِهساك٣٣﴾ و﴿
السماواتِ وارضِ وما بينَهما الرحمـٰن ۖ  يملونَ منْه خطَابا ﴿٣٧﴾ يوم يقُوم الروح والْمَئةُ صفا ۖ
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 يتَلَّمونَ ا من اذِنَ لَه الرحمـٰن وقَال صوابا ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

وإنّما يأذن للعبد الذي علم بحقيقة اسم اله الأعظم، ولذلك يأذن اله له أن يخاطب ربه لونه سوف يقول
صواباً، وذلك هو المستثن الذي يأذن اله له أن يخاطبه ف سر الشفاعة، ولذلك قال اله تعال: {ا من اذِنَ
لَه الرحمـٰن وقَال صوابا} صدق اله العظيم، لون القول الصواب هو أنّه سوف يخاطب ربه أن يحقق له
متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالولذلك قال ال ،النّعيم الأعظم من نعيم جنّته فيرض

شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم]، وذلك لأنّ رضا اله هو
النّعيم الأعظم من نعيم جنّته، تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من

يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَٰل ۚ ربكا اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتتَح
﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

إذاً قد تبين لم حقيقة اسم اله الأعظم أنّه ليس اسماً أعظم من أسماء اله الحسن، فأيما تدعون فله
الأسماء الحسن من غير تفريق فإن فرقتم فذلك إلحاد ف أسماء اله الحسن، وإنّما يوصف الاسم الأعظم
بالأعظم لون اله جعل هذا الاسم صفةً لرضوان نفسه تعال عل عباده فيجدون أنّه حقاً نعيم أعظم من

نعيم الجنّة ولذلك يوصف بالأعظم، تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي
من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ

الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم.

فهل عقلتم حقيقة اسم اله الأعظم؟ فف ذلك السر لمن أذِن اله له بالخطاب لونه يتّخذ رضوان اله غايةً
وليست وسيلةً ل يفوز بالجنّة، وكيف يتحقّق رضوان اله ف نفسه؟ وذلك حت يدخل عباده ف رحمته.
ه جميعاً فه ورسله ولم تقتدوا بهداهم فتحذوا حذوهم فتنافسوهم وعبيد الأنبياء ال يا قوم تبالغون ف مفل

ينالنَّبِي ضعلْنَا بلَقَدْ فَضو} :ه تعاله، وقال اله وقربه؟ بل أبيتم وتزعمون أنّهم شُفعاؤكم بين يدي الال حب
و منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب اۇودنَا دآتَيضٍ ۖ وعب َلع
ۚ هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح

انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾ وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا
شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا

ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

إذاً آية العذاب الت سوف تشمل قرى المسلمين والافرين بذكر اله القرآن العظيم هو بسبب أنّ الإمام
يدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له فتنافسون كافة عبيد اله الأولين والآخرين ف حب اله وقربه أيهم
أقرب من غير تعظيم ولا تفضيل لأحد عبيده من دونه فتجعلونه خطاً أحمر بينم وبين ربم فتعتقدون أنّه لا
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ينبغ لأحدكم أن ينافس أنبياء اله ورسله ف حب اله وقربه! فذلك شركٌ باله وظلم عظيم لأنفسم، فما
ون أكثر النّاس لا يؤمنون! ثمهم إلا قليل لتاب المخلصين لربال ه وقاراً؟ فلا أجد فم لا ترجون لخطب
أجد كثيراً من الذين آمنوا لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون به عباده المقربين بسبب تعظيمهم بغير

ياً لهم من دونهم بسبب أنّهم عباده المرمين. الحق! فجعلوا اله حصر

هم وحده لا شريك له فيتنافسون إله؟ وذلك لأنّهم يعبدون ربمهم الوهل تدرون لماذا كر ويا سبحان رب
ربهم أيهم أقرب ويرجون رحمته ويخافون عذابه، فمن الذي نهاكم أن تقتدوا بهداهم حت يرمم اله مثلهم
لو حذوتم حذوهم فنافستم أنبياء اله ورسله والمهدي المنتظَر وجبريل وكافة عبيد اله ف الملوت جميعهم

يتنافسون إل ربهم أيهم أقرب، ولذلك جعل اله العبد الفائز بأعل درجة مجهولا بين عبيده أجمعين وبما
ه يا من تعتقدون أنّه لا ينبغم أشركتم بالّنهم أقرب ولهم أيرب أنّهم يعلمون بذلك تجدونهم يتنافسون إل
لم أن تنافسوا محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وجميع الأنبياء بسبب عقيدتم الباطل أنّ
ذلك لا يحق إلا لهم لون اله اصطفاهم من بينم، ثم يقول المهدي المنتظَر: يا سبحان اله الواحد القهار!
فهل جعلتموهم أولاد اله ولذلك ليس لم الحق ف ذات اله ما لهم، أفلا تتّقوا اله؟ إذاً لماذا خلقم اله إن
كنتم صادقين؟ وللأسف فما قلنا لم من قبل أنّ أكثر النّاس لا يؤمنون، وللأسف أجد أن أكثر الذين آمنوا

باله لا يؤمنون إلا وهم به مشركون عباده المقربين، وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم
مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

اللهم قد بلغت .. اللهم فاشهد، وما كان للإمام المهدي الحق من ربم ولا لجميع الأنبياء والمرسلين أن
ننهاكم أن تنافسونا إل اله، ويا سبحان اله وما ابتعثنا اله بذلك؛ بل ابتعثنا اله أن ندعوكم لتحقيق الهدف
المعبود لا إله غيره ولا معبود الرب ه وحده لا شريك له ليتنافس جميع العبيد إلم فتعبدون المن خلق
سواه، فونوا ربانيين واعبدوا الرب المعبود، ونافسوا عبيده جميعاً ف حبه وقربه إن كنتم إياه تعبدون،

وقال اله تعال: {ما كانَ لبشَرٍ ان يوتيه اللَّـه الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا لِّ من دونِ
اللَّـه ولَـٰن كونُوا ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، اللهم فمن بلّغ عنّ العالمين فاجعله من الآمنين
بانيين الذين لا يشركون باله شيئاً. وثبته عل الصراط المستقيم ليون من الموقنين الر

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي

_________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
26 – 09 – 1431 هـ
04 – 09 – 2010 مـ

09:26 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7501

____________

الهدف الخبيث من وراء إبطال عقيدة نف رؤية اله إنما هو ليفتنم المسيح الذاب الذي يحدِّثُم جهرةً
وأنتم ترونه ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
سلام اله عليم ورحمته وبركاته أيها الإمام المهدى المنتظر وصاحب علم التاب ماهو البيان الحق
صرحا ملَتَجِدَنّه95﴾ و﴿مينبِالظَّال يملع هالو دِيهِميا تا قَدَّمداً بِمبا هنَّوتَملَن يو ) للدكر لقوله تعال

رمعن يذَابِ االْع نم هزِححزبِم وا همو نَةس لْفا رمعي لَو مدُهحا دوواْ يكشْرا الَّذِين نمو اةيح َلالنَّاسِ ع
واله بصير بِما يعملُونَ ﴿96﴾) صدق اله العظيم

مكثَركا نَلو قم بِالْحنَاكثُونَ ﴿77﴾ لَقَدْ جِىاكم مَّنا كَ قَالبنَا رلَيقْضِ عيكُ لالا ما يونَادو ) وقوله تعال
للْحق كارِهونَ ﴿78﴾ ) صدق اله العظيم

ولقد سألت السؤال لاميط الغشاوة عن أعين الدين يقولون بما لايعلمون فيقولون عل اله بالظن الدى
لايغن من الحق شيئا , فلايزالون يعتقدون برؤية اله سبحان رب عما يقولون علوا كبيرا فهم يستشهدون
بأن كلمة (((لن تران))) مثلها كمثل (((لن يتمنوه))) ف الدنيا فقط ولن ف الآخرة يتغير القول فيقول
الافر وهو ف النار لمالك (((ليقض علينا ربك))) ؟؟؟ وسلاما عل المرسلين والحمد له رب العالمين

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
:ونقتبس من بيانك بما يل
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إقتباس

﴾95﴿مينبِالظَّال يملع هالو دِيهِميا تا قَدَّمداً بِمبا هنَّوتَملَن يو ) ماهو البيان الحق للدكر لقوله تعال
هزِححزبِم وا همو نَةس لْفا رمعي لَو مدُهحا دوواْ يكشْرا الَّذِين نمو اةيح َلالنَّاسِ ع صرحا ملَتَجِدَنّهو

من الْعذَابِ ان يعمر واله بصير بِما يعملُونَ ﴿96﴾) صدق اله العظيم
مكثَركا نَلو قم بِالْحنَاكثُونَ ﴿77﴾ لَقَدْ جِىاكم مَّنا كَ قَالبنَا رلَيقْضِ عيكُ لالا ما يونَادو ) وقوله تعال

للْحق كارِهونَ ﴿78﴾ ) صدق اله العظيم
ولقد سألت السؤال لاميط الغشاوة عن أعين الدين يقولون بما لايعلمون فيقولون عل اله بالظن الدى

لايغن من الحق شيئا , فلايزالون يعتقدون برؤية اله سبحان رب عما يقولون علوا كبيرا فهم يستشهدون
بأن كلمة (((لن تران))) مثلها كمثل (((لن يتمنوه))) ف الدنيا فقط ولن ف الآخرة يتغير القول فيقول

الافر وهو ف النار لمالك (((ليقض علينا ربك))) ؟؟؟

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل هذا هو تفسير القرآن بالقرآن! أفلا يتقون؟ بل تفسير القرآن
بالقرآن هو بآياتٍ ف قلب وذات الموضوع إلا إذا كنت تريد أن تتبين كلمات التشابه، ولن فتوانا عن النف لرؤية اله جهرةً
أتينا بالبرهان عل النف المطلق وليس النف المحدود؛ بل وكأن أرى ف نفسك من ذلك شء وتريد أن ترى اله جهرةً يوم

القيامة، سبحانه وتعال علواً كبيراً!

وحت تون من الموقنين حبيب ف اله فتعلم أنه يقصد {لَن تَران} [الأعراف:143] أي ف الدنيا؛ فهذا يجوز أنه يقصد لن
تران ف الدنيا، ولن الظن لا يغن من الحق شيئاً، وحت يتبين لك هل يقصد بقوله تعال: {لَن تَران} أي ف الدنيا أم أنه

يقصد لن تران مطلقاً؟ وحت تعلم الحق فعليك أن تبحث ف محم التاب عن صفات اله الذاتية فإذا وجدت بينهم من ضمن
:ه تعالالدنيا والآخرة، وقال ال ه لا تحيط برؤيته الأبصار فة أنها لا تحيط برؤيته الأبصار فاعلم أنّ اله الذاتيصفات ال

{وجعلُوا للَّـه شُركاء الْجِن وخَلَقَهم ۖ وخَرقُوا لَه بنين وبنَاتٍ بِغَيرِ علْم ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يصفُونَ ﴿١٠٠﴾ بدِيع السماواتِ
ا لَـٰها  ۖ مبر اللَّـه م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ۖ ءَش لك خَلَقةٌ ۖ وباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ۖ اراو
الْخَبِير يفاللَّط وهو ۖ ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهۚو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال ۖ وه

﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهۚو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال ۖ وه ا لَـٰها  ۖ مبر اللَّـه مذَٰل} :ه تعالفانظر لقول ال
ة لا تتغير لا فه ذاتيأنها صفات ل ه العظيم، بمعن١٠٣﴾} صدق ال﴿ الْخَبِير يفاللَّط وهو ۖ ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا

الدنيا ولا الآخرة بمعن أن ما خالف لتلك الصفات فهو ليس ربم، وذلك حت لا يفتنم المسيح الذاب الذي يحدِّثُم جهرةً
يلكو ءَش لك َلع وهۚو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال ۖ وه ا لَـٰها  ۖ مبر اللَّـه مذَٰل} :ه تعالوأنتم ترونه، ولذلك قال ال

﴿١٠٢﴾  تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار ۖ وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم.

الآخرة؟ والجواب سبحانه وتعال ن أن يتخذ صاحبةً أو ولداً ففهل يم ه الذاتية؟ بمعنأن تتغير إحدى صفات ال فهل ينبغ
علواً كبيراً ف الحياة الدنيا وف الآخرة! فلماذا تم التغيير لإحدى صفات اله الذاتية – سبحانه ‐ زوراً وبهتاناً؟ وذلك لأنهم لو
لم يغير هذه الصفة المفترون إذاً لعجز المسيح الذاب أن يفتن مسلماً واحداً كونهم جميعاً يعتقدون بنف رؤية اله جهرةً،
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وبما أن المسيح الذاب سوف يخاطب الناس جهرةً فلا بدّ من تغيير هذه الصفة بعدم الرؤية إل الرؤية زوراً وبهتاناً بالباطل
حت يتسنّ له فتنتم جهرةً كونم سترونه، فإذا استَمررتُم بعقيدة النف برؤية اله جهرةً فهنا كيف يستطيع أن يفتنم؟ بل

حجته مشوفة، ولذلك يمهد لفتنته شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر بأحاديث تخالف لمحم كتاب
اله ف صفات اله الذاتية، وهيهات هيهات فقد جعل اله المهدي المنتظَر لمرهم لبالمرصاد ليفشل به اله مرهم وخطّتهم

منذ أمدٍ بعيدٍ.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

04:06 صباحاً
[ لمتابعة الرابط الأصل للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7490

ــــــــــــــــــــــ

لن يعقل سر الشفاعة إلا الذي علّم النّاس بحقيقة اسم اله الأعظم ..
ومن هم أولو الألباب ؟

إل لين وآلهم الطاهرين والتابعين للحقكافة الأنبياء والمرس ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدّين، ولا أفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين، والحمدُ له رب العالمين..

ۖ اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالقال ال
واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

اللهم صل عل عبادك أول الألباب وسلّم تسليماً، وسبقت فتوانا بالحق أنّه لن يتّبع الأنبياء والمرسلين
:ه تعاله من عباده، تصديقاً لقول الالمنتظَر إلا الذين يستخدمون عقولهم وأولئك الذين هداهم ال والمهدي
{افَمن يعلَم انَّما انزِل الَيكَ من ربكَ الْحق كمن هو اعم ۚ انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾ الَّذِين يوفُونَ بِعهدِ

وءخَافُونَ سيو مهبنَ رخْشَويو لوصن يا بِه اللَّـه رما الُونَ مصي الَّذِين٢٠﴾ و﴿ يثَاقونَ الْمنقُضي و اللَّـه
الْحسابِ ﴿٢١﴾ والَّذِين صبروا ابتغَاء وجه ربهِم واقَاموا الصَةَ وانفَقُوا مما رزَقْنَاهم سرا وعَنيةً ويدْرءونَ

اجِهِمزْواو هِمائآب نم لَحن صما ودْخُلُونَهدْنٍ يع نَّاتالدَّارِ ﴿٢٢﴾ ج قْبع مكَ لَهولَـٰئةَ اىيالس نَةسبِالْح
وذُرياتهِم ۖ والْمَئةُ يدْخُلُونَ علَيهِم من كل بابٍ ﴿٢٣﴾ سَم علَيم بِما صبرتُم ۚ فَنعم عقْب الدَّارِ

﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فمن هم أولو الألباب؟ والجواب: إنّهم الذين لا يتّبعون الذين من قبلهم الاتّباع
الأعم بل يردون بصيرة الداعية إل اله إل عقولهم هل تقرها أم تنرها لونها لا تعم الأبصار عن التمييز
بين الحق والباطل، ولذلك فسوف يسألم اله عن عقولم لو لم تتّبعوا الحق من ربم وكذلك سوف يسألم
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اله عن عقولم لو اتّبعتم الباطل من الذين يقولون عل اله ما ليس له برهان من ربهم إلا اتّباع الظن، قال
{﴾٣٦﴿ وىسم نْهانَ عكَ كولَـٰئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالال

صدق اله العظيم [الإسراء].

وسبق أن أفتيناكم من محم التاب أنّ أصحاب النّار من الجن والإنس هم الذين لا يتفرون فيما انزل
 قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالهم فهم عنه معرضون، وقال الإليهم من رب
مكَ هولَـٰئا ۚ لضا مه لب امنْعاكَ كولَـٰئا ۚ اونَ بِهعمسي  ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي

الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وكذلك تجدون الفتوى من الافرين عن سبب ضلالهم عن الصراط المستقيم بأنّه عدم استخدام العقل،
ولذلك قالوا: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

وها هم المسلمون عادوا لسر عبادة الأصنام، وقد يستغرب الباحث عن الحق فيقول: "ولننا لا نعلم أنّ
المسلمين عادوا لعبادة الأصنام". ثم نرد عليهم بالحق ونقول: وذلك لأنّم لا تعلمون ما هو السر لعبادة الأمم

الأول للأصنام. وإنّما الأصنام تماثيل صنعتها الأمم الأول لأنبياء اله ف كل أمة ولأوليائه المرمين،
ه الذين جسدوا الأصنام تماثيلاإذا جاء حشرهم فيعرف أولياء ال ه حتفيعتقدون أنّهم شفعاؤهم عند ال
لصورهم ولذلك يقولون: {واذَا راى الَّذِين اشْركوا شُركاءهم قَالُوا ربنَا هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من

دونكَ ۖ فَالْقَوا الَيهِم الْقَول انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾ والْقَوا الَ اللَّـه يومئذٍ السلَم ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ
﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وإنّما يشركون بعد حين من بعث نبيهم بسبب تعظيمه والمبالغة فيه من بعض أتباعه بعد حين من موته،
لضا نمو} :ه تعالفيصنعون لصورهم تماثيل من بعد موتهم، ولذلك فهم غافلون عن عبادتهم. وقال ال

النَّاس رشذَا حالُونَ ﴿٥﴾ وغَاف هِمائعن دع مهو ةاميالْق موي َلا لَه تَجِيبسي  نم ونِ اللَّـهن دو مدْعن يمم
كانُوا لَهم اعدَاء وكانُوا بِعبادتهِم كافرِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

وقال اله تعال: {و يملكُ الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ} صدق اله العظيم [الزخرف:86].

لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعاله أنبياءه ورسله وقال الوسأل ال
اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيللُّوا السض مه ما ءـٰوادِي هبع
ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ

صرفًا و نَصرا ۚ ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].
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غنبانَ يا كانَكَ محبنزل إليهم، ولذلك قال الأنبياء: {سهم الموتجدون أنّ سبب ضلالهم أنّهم لم يتّبعوا ذكر رب
لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا} صدق اله

العظيم.

لَوو مكاءعوا دعمسي  موهن تَدْعيرٍ ﴿١٣﴾ اطْمن قونَ ملما يم هونن دونَ متَدْع الَّذِينو} :ه تعالوقال ال
سمعوا ما استَجابوا لَم ۖ ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم ۚ و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم

[فاطر].

قَالو ۖ منَهيلْنَا بيفَز ۚ مكاوكشُرو نتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعالوقال ال
﴾٢٩﴿ ينللَغَاف متادبع ننَّا عن كا مَنيبنَنَا ويشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر
هنَالكَ تَبلُو كل نَفْسٍ ما اسلَفَت ۚ وردوا الَ اللَّـه موهم الْحق ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

فانظروا لقول أنبياء اله للذين اعتقدوا ف شفاعتهم قالوا: {وقَال شُركاوهم ما كنتُم ايانَا تَعبدُونَ ﴿٢٨﴾
فَفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بينَنَا وبينَم ان كنَّا عن عبادتم لَغَافلين ﴿٢٩﴾ هنَالكَ تَبلُو كل نَفْسٍ ما اسلَفَت ۚ وردوا

الَ اللَّـه موهم الْحق ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم.

إذاً فقد كفروا بعقيدة المبالغة فيهم بغير الحق لأنّهم عباد اله المرمين وكانوا عليهم ضدّاً، تصديقاً لقول اله
تعال: {واتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه آلهةً لِّيونُوا لَهم عزا ﴿٨١﴾ كَّ ۚ سيفُرونَ بِعبادتهِم ويونُونَ علَيهِم ضدا

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [مريم]. وذلك هو سر عبادة الأصنام.

إذاً فلا فرق بين شرك الأمم الأول وشركم إلا قليلا لونم ترجون شفاعة أنبياء اله ورسله وأوليائه
المقربين فترجون منهم أن يشفعوا لم بين يدي اله فذلك شرك باله فلا ينبغ لهم أن يونوا أرحم من اله
أرحم الراحمين، فيف تنرون صفة اله أنّه أرحم الراحمين؟ فيف يشفع لم ممن هم أدن رحمةً بم من

اله أفلا تعقلون؟

ولربما يود أحد الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون أن يقاطعن فيقول: "ألم يقل اله تعال: {و يملكُ
الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ ا من شَهِدَ بِالْحق} صدق اله العظيم [الزخرف:86]؟" ثم يرد عليه الإمام

المهدي عن البيان الحق لقول اله تعال: {ا من شَهِدَ بِالْحق}، أي: شهد أنّ اله هو أرحم الراحمين، ولذلك
لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالنفسه، تصديقاً لقول ال ه فال يرض تحقيق النّعيم الأعظم حت ه فيحاجِج رب
السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم
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[النجم].

وبما أنّه لا يجرؤ أحدٌ عل خطاب الرب إلا الذي أذِن له أن يخاطب ربه وذلك لأنّه يعلم أنّه سوف يقول
صواباً، ولذلك تجدونه يحاجِج ربه أن يرض ف نفسه، ولذلك قال اله تعال: {ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن
يشَاء ويرض} صدق اله العظيم، إذاً لن تجدوه يسأل اله الشفاعة بل يخاطب ربه بتحقيق النّعيم الأعظم
ويرض، فإذا رض تحقّقت الشفاعة من اله إليه فتشفع لهم رحمته ف نفسه وهو العل البير. وقال اله

تعال: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه ۚ حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا
الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

فيتفاجأ أهل النّار بقول اله لأحد النفوس المطمئنة: {يا ايتُها النَّفْس الْمطْمئنَّةُ ﴿٢٧﴾ ارجِع الَ ربكِ
راضيةً مرضيةً ﴿٢٨﴾ فَادخُل ف عبادِي ﴿٢٩﴾ وادخُل جنَّت ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الفجر]، ومن
ه العظيم. ومن ثمصدق ال {مبر اذَا قَالم} :ه لهم ولعبده بالدخول جنّته فيقولونه بإذن اليتفاجأ عباد ال ثم
يرد عليهم زُمرته من عبيد النّعيم الأعظم: {قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} صدق اله

العظيم.

وأما عباد اله المرمون فهم لا يملون الشفاعة تصديقاً لقول اله تعال: { يملونَ الشَّفَاعةَ} صدق اله
العظيم [مريم:87]، وذلك لأنّهم لا يعقلون سر الشفاعة لونهم لا يحيطون بسر اسم اله الأعظم ليحاجوا ربهم
ا وىونَ شَيلمي  انُواك لَووا قُل ۚ اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعالأن يحقّقه لهم، ولذلك قال ال

الشفاعة، أي لا يفهمون السر ه أنّهم لا يعقلون سره العظيم [الزمر]، وإنّما يقصد اللُونَ ﴿٤٣﴾} صدق القعي
ولذلك لا ينبغ أن يخاطب الرب ف سر الشفاعة إلا الذي يعقل سرها أي الذي يعلم بسرها. وأضرب لم
ثُم اللَّـه مَونَ كعمسي منْهم انَ فَرِيققَدْ كو مَنُوا لمون يونَ اعفَتَطْما} :ه تعالقول ال ف ذلك مثلا عل

يحرفُونَه من بعدِ ما عقَلُوه} صدق اله العظيم [البقرة:75]، وموضع السؤال هو ف قول اله تعال: {من بعدِ
ما عقَلُوه}، أي من بعد ما علموه، وإنّما أضرب لم عل ذلك مثلا ل تعلموا البيان للمات التشابه أنّه

يأت ف مواضع ذكر العقل ولا يقصد به بالأبصار بل العلم والفهم، مثال ف قول اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من
دونِ اللَّـه شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم.

وتبين لم أنّه يقصد بقوله: {اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ}، أي: لا يملون الشفاعة لونهم لا
يعقلون سر الشفاعة، ولن يعقل سر الشفاعة إلا الذي علّم النّاس بحقيقة اسم اله الأعظم، وذلك لأنّ اسم اله
الأعظم هو السر للذي أذِن له الرحمن وقال صواباً وجميع المتّقين من قبل لا يملون منه خطاباً فيشفعون

لونهم لا يعقلون سر اسم اله الأعظم جميع المتّقين وملائة الرحمن المقربين، ولذلك لا يملون منه خطاباً
ف سر الشفاعة جميعاً. وقال اله تعال: {انَّ للْمتَّقين مفَازًا ﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾ وكواعب اتْرابا
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با ﴿٣٦﴾ رابسح طَاءكَ عبن رم اءزا ﴿٣٥﴾ جذَّابك ا وا لَغْويهونَ فعمسي  ﴾اقًا ﴿٣٤ا دِهساك٣٣﴾ و﴿
السماواتِ وارضِ وما بينَهما الرحمـٰن ۖ  يملونَ منْه خطَابا ﴿٣٧﴾ يوم يقُوم الروح والْمَئةُ صفا ۖ

 يتَلَّمونَ ا من اذِنَ لَه الرحمـٰن وقَال صوابا ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

وإنّما يأذن للعبد الذي علم بحقيقة اسم اله الأعظم، ولذلك يأذن اله له أن يخاطب ربه لونه سوف يقول
صواباً، وذلك هو المستثن الذي يأذن اله له أن يخاطبه ف سر الشفاعة، ولذلك قال اله تعال: {ا من اذِنَ
لَه الرحمـٰن وقَال صوابا} صدق اله العظيم، لون القول الصواب هو أنّه سوف يخاطب ربه أن يحقق له
متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالولذلك قال ال ،النّعيم الأعظم من نعيم جنّته فيرض

شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم]، وذلك لأنّ رضا اله هو
النّعيم الأعظم من نعيم جنّته، تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من

يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَٰل ۚ ربكا اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتتَح
﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

إذاً قد تبين لم حقيقة اسم اله الأعظم أنّه ليس اسماً أعظم من أسماء اله الحسن، فأيما تدعون فله
الأسماء الحسن من غير تفريق فإن فرقتم فذلك إلحاد ف أسماء اله الحسن، وإنّما يوصف الاسم الأعظم
بالأعظم لون اله جعل هذا الاسم صفةً لرضوان نفسه تعال عل عباده فيجدون أنّه حقاً نعيم أعظم من

نعيم الجنّة ولذلك يوصف بالأعظم، تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي
من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ

الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم.

فهل عقلتم حقيقة اسم اله الأعظم؟ فف ذلك السر لمن أذِن اله له بالخطاب لونه يتّخذ رضوان اله غايةً
وليست وسيلةً ل يفوز بالجنّة، وكيف يتحقّق رضوان اله ف نفسه؟ وذلك حت يدخل عباده ف رحمته.
ه جميعاً فه ورسله ولم تقتدوا بهداهم فتحذوا حذوهم فتنافسوهم وعبيد الأنبياء ال يا قوم تبالغون ف مفل

ينالنَّبِي ضعلْنَا بلَقَدْ فَضو} :ه تعاله، وقال الال ه وقربه؟ بل أبيتم وتزعمون أنّهم شُفعاؤكم بين يديال حب
و منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب اۇودنَا دآتَيضٍ ۖ وعب َلع
ۚ هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح

انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾ وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا
شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا

ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

إذاً آية العذاب الت سوف تشمل قرى المسلمين والافرين بذكر اله القرآن العظيم هو بسبب أنّ الإمام
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يدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له فتنافسون كافة عبيد اله الأولين والآخرين ف حب اله وقربه أيهم
أقرب من غير تعظيم ولا تفضيل لأحد عبيده من دونه فتجعلونه خطاً أحمر بينم وبين ربم فتعتقدون أنّه لا
ينبغ لأحدكم أن ينافس أنبياء اله ورسله ف حب اله وقربه! فذلك شركٌ باله وظلم عظيم لأنفسم، فما
ون أكثر النّاس لا يؤمنون! ثمهم إلا قليل لتاب المخلصين لربال ه وقاراً؟ فلا أجد فم لا ترجون لخطب
أجد كثيراً من الذين آمنوا لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون به عباده المقربين بسبب تعظيمهم بغير

ياً لهم من دونهم بسبب أنّهم عباده المرمين. الحق! فجعلوا اله حصر

هم وحده لا شريك له فيتنافسون إله؟ وذلك لأنّهم يعبدون ربمهم الوهل تدرون لماذا كر ويا سبحان رب
ربهم أيهم أقرب ويرجون رحمته ويخافون عذابه، فمن الذي نهاكم أن تقتدوا بهداهم حت يرمم اله مثلهم
لو حذوتم حذوهم فنافستم أنبياء اله ورسله والمهدي المنتظَر وجبريل وكافة عبيد اله ف الملوت جميعهم

يتنافسون إل ربهم أيهم أقرب، ولذلك جعل اله العبد الفائز بأعل درجة مجهولا بين عبيده أجمعين وبما
ه يا من تعتقدون أنّه لا ينبغم أشركتم بالّنهم أقرب ولهم أيرب أنّهم يعلمون بذلك تجدونهم يتنافسون إل
لم أن تنافسوا محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وجميع الأنبياء بسبب عقيدتم الباطل أنّ
ذلك لا يحق إلا لهم لون اله اصطفاهم من بينم، ثم يقول المهدي المنتظَر: يا سبحان اله الواحد القهار!
فهل جعلتموهم أولاد اله ولذلك ليس لم الحق ف ذات اله ما لهم، أفلا تتّقوا اله؟ إذاً لماذا خلقم اله إن
كنتم صادقين؟ وللأسف فما قلنا لم من قبل أنّ أكثر النّاس لا يؤمنون، وللأسف أجد أن أكثر الذين آمنوا

باله لا يؤمنون إلا وهم به مشركون عباده المقربين، وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم
مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

اللهم قد بلغت .. اللهم فاشهد، وما كان للإمام المهدي الحق من ربم ولا لجميع الأنبياء والمرسلين أن
ننهاكم أن تنافسونا إل اله، ويا سبحان اله وما ابتعثنا اله بذلك؛ بل ابتعثنا اله أن ندعوكم لتحقيق الهدف
المعبود لا إله غيره ولا معبود الرب ه وحده لا شريك له ليتنافس جميع العبيد إلم فتعبدون المن خلق
سواه، فونوا ربانيين واعبدوا الرب المعبود، ونافسوا عبيده جميعاً ف حبه وقربه إن كنتم إياه تعبدون،

وقال اله تعال: {ما كانَ لبشَرٍ ان يوتيه اللَّـه الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا لِّ من دونِ
اللَّـه ولَـٰن كونُوا ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، اللهم فمن بلّغ عنّ العالمين فاجعله من الآمنين
بانيين الذين لا يشركون باله شيئاً. وثبته عل الصراط المستقيم ليون من الموقنين الر

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
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. ناصر محمد اليمان أخوكم عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي
_________________
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7569

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
06 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

10:25 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

يا معشر الأنصار انظروا إل هذا الخبر المفترى والزور البير ف حق المهدي المنتظَر الحق من ربهم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صلّ اله عليه
وآله وسلّم تسليماً وجميع المسلمين إل يوم الدين..

أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، السلام عليم ورحمة اله وبركاته،
السلام علينا وعل عباد اله الصالحين..

ويا معشر الأنصار، يبدو بأنّ الذين يريدون أن يطفئوا نور اله قد شمروا ضدَّ المهدي المنتظَر الحق من
ربهم الإمام ناصر محمد اليمان، فقد أبلغن أحد الأنصار السابقين الأخيار بأنه تم إنزال خبرٍ ف (شبة

المحايدون) أنّ الإمام ناصر محمد اليمان قد ظهر للبشر ف (شاط الراحة للشعر) فأعلَن ف المسرح أنّه
فترى لأنّه افتراءر المم هذا الموأقول: لن ينفع عليهم ناصر محمد اليمان المنتظَر! ومن ثم يرد المهدي

مشوف والذب حباله قصيرةٌ، واللجنة ف (شاط الراحة) هذا لمن الشاهدين أنّ ذلك الخبر زور وبهتانٌ
ولم أحضر عندهم قطّ ف حيات. وما ابتعثن اله ل احاج الناس بالشعر؛ بل بالبيان الحق للذِّكر ويريدُ

اله أن يتم بالمهدي المنتظر نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

ي فقرأين أكون وتعلمون عن م م تعرفوننه، إنل حالٍ يا معشر الذين يريدون أن يطفئوا نور الك وعل
اليمن ف العاصمة صنعاء، فلم لا تحاولون قتل إن كنتم صادقين؟ فإن استطعتم فقد صدَقْتم، فإذا استطعتم
قتل الإمام ناصر محمد اليمان فقد أطفأتم نور اله، فهو آخر سراج منيرٍ للأمة وخاتم خُلفاء اله أجمعين،
وهيهات هيهات. وقال اله تعال: {ان ينصركم اله فَلا غَالب لَم وان يخْذُلْم فَمن ذَا الَّذِي ينصركم من

بعدِه وعلَ اله فَلْيتَوكل الْمومنُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:160].

ولن أقول لم ما أمرنا اله أن نقوله لأمثالم: {قُل موتُواْ بِغَيظم انَّ اله عليم بِذَاتِ الصدُورِ} [آل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7569
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7569


06-09-2010 يا معشر الأنصار انظروا إل هذا الخبر المفترى والزور البير ف حق المهدي المنتظر ـ...  329

n-ye.me/142953 1459/1831

عمران:119].

هال َلعو دِهعن بم مكرنصن ذَا الَّذِي يفَم مْخْذُلن ياو مَل بغَال فَلا هال مكرنصن يا} :ه تعالوقال ال
فَلْيتَوكل الْمومنُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:160].

ألا واله الذي لا إله غيره، إنّ أخرج إل الأسواق غير متلثم ولا أخاف ف اله لومة لائم، فإن كان لم كيدٌ
فيدون ولا تُنظرون، ولسوف نعلم أينا الغالبون، ولينصرنّ اله من ينصره إنّ اله لقوي عزيز. وقال اله

تعال: {ولَينصرنَّ اله من ينصره انَّ اله لَقَوِي عزِيز} صدق اله العظيم [الحج:40].

أحبت الأنصار، وحت لا يتشف الناس هذا الإفك لأنّهم لم يشاهدوا هذا الحدث عل التلفاز فلذلك قالوا: "إنّ
ناصر محمد اليمان لم ين يعلم أنّه ظهر ف ميقات فاصل إعلان". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظر
ظهر للبشر ف ذلك فأثبتم أنّ ناصر محمد اليمان لئن صدقتم ف وأقول: فها أنا ذا أعلنها من موقع

(شاط الراحة للشعر) فقد أصبح المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان هو كذاب أشر وقد خاب من افترى
عل اله كذباً، وإذا لم يثبت صاحب الخبر هذا الإفك المفترى فماذا أقول له يا قوم؟ فإذا جئت أعلنت عليه
الإمام المهدي بالزور والبهتان عل فتريأنه م ونه يعلمه فيطرده من رحمته لفحتماً سيلعنه ال لعنة رب

.ناصر محمد اليمان
ويا سبحان رب! فيف أن أفت البشر أنّ المهدي المنتظر الذي علَّمه اله البيان الحق للذِّكر الإمام ناصر
محمد اليمان سيظهر من بعد التصديق عند البيت العتيق؛ فيف أظهر للناس ف مسرح (شاط الشعر)!

وما أقول إلا حسب اله ونعم الوكيل.

اللهم إن كان هذا المفتري افترى عل الإمام ناصر محمد اليمان وهو لا يعلم أنه المهدي المنتظَر اللهم
فاغفر لهم فإنهم لا يعلمون، وإن كان من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر
كما تشاء وقت ما تشاء ولا تُشرك ف وبينه بالحق م بينه فأقول: اللهم فاحويريدون أن يطفئوا نور ال

حمك أحداً.

أن يراسلوا (مسرح شاط ن للباحثين عن الحقذب حباله قصيرةٌ ويمويا من فعل ذلك الافتراء، فإنّ ال
الراحة للشعر) فيسألوهم هل حقاً ظهر المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ف شاط الراحة للشعر؟ فهم

من سيفتونهم بالحق. ولا اقول إلا حسب اله ونعم الوكيل.

وتاله أنّ قلب يحدثن أن صاحب هذا الافتراء والزور والبهتان هو نفس ذلك الشخص الذي أعلن بادئ الأمر
أنه يريد أن يتبرع لقناة المهدي المنتظر بعشرة آلاف دينارٍ كويت وابنته بخمسه آلاف دينارٍ، وأعط له
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ميثاقاً غليظاً أنّه صادق وأنّه سوف يف بما وعد به عاجلا، ومن ثم أعلن التراجع عن التبرع كونه أفتاه
الدكتور أحمد الهواري ونصحه بالتراجع عن ذلك، وافترى عل أحمد الهواري ما لم يقله، حت إذا حضر

أ نفسه أنه لم يقل لذلك الشخص شيئاً ولا يعرفه وليس لديه أي علمفضيلة الدكتور الشيخ أحمد الهواري فبر
عنه لا من قريب ولا من بعيد. ثم تبين للآخرين أنّ ذلك الرجل حّف مهين معتَدٍ أثيم يريدُ أن يصدّ عن اتّباع

الصراط المستقيم.

وكذلك قلب يجزم أنه هو نفسه ذلك الشخص صاحب هذ الافتراء إذ أعلن الخبر أنّ المهدي المنتظر ناصر
محمد اليمان ظهر ف شاط الراحة للشعر فأعلن للناس أنه المهدي المنتظر، ولنّه يعلم أنّ الباحثين عن
الحق سيقولون: "ولماذا لم نره ف التلفاز ف شاط الراحة؟". ولذلك قال: "إنه كان يوجد فاصل إعلان ولم
ين يعلم به ناصر محمد اليمان"، ولذلك لم يشاهد ف التلفاز. ألا لعنة اله عل الذين يريدون أن يطفئوا نور

اله بأفواههم بعد ما تبين لهم أنه الحق من ربهم، فانظروا لافتراء الخبر زوراً وبهتاناً عل المهدي المنتظر
ناصر محمد اليمان وستجدونه عل هذا الرابط التال واله المستعان:

http://www.alhiad.com/news-action-show-id-2520.htm

نَا اللَّـهبسقَالُوا حانًا ويما مهادفَز مهفَاخْشَو مَوا لعمقَدْ ج نَّ النَّاسا النَّاس ملَه قَال الَّذِين} :ه تعالوقال ال
لذُو فَض اللَّـهو ۗ انَ اللَّـهووا رِضعاتَّبو وءس مهسسمي لَّم لفَضو اللَّـه نم ةمعوا بِن١٧٣﴾فَانقَلَب﴿ يلكالْو معنو
عظيم ﴿١٧٤﴾انَّما ذَٰلم الشَّيطَانُ يخَوف اولياءه فََ تَخَافُوهم وخَافُونِ ان كنتُم مومنين﴿١٧٥﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان عصر الحوار من قبل الظهور؛ الإمام المهدي حبيب الأنصار السابقين الأخيار ف

________________

http://www.alhiad.com/news-action-show-id-2520.htm
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
26 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

02:16 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8248

_________
السلام عليم ورحمة اله وبركاته، وكل عام وأنتم طيبون وعل الصراط المستقيم ثابتون ..

لهم إلالعالمين من أو كافة الأنبياء والمرسلين من رب ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
سله وأنا من المسلمين أدعو إلق بين أحدٍ من ررمين جميعاً، ولا أفره وآلهم المخاتمهم محمد رسول ال

اله عل بصيرة حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين..

ية، لقد ألق اله ف قلب ويا أحباب قلب الإمام المهدي الأنصار السابقين الأخيار صفوة البشرية وخير البر
الإمام المهدي لم وداً عظيماً، فلم احبم ف اله! زادكم اله بحبه وقربه وعظيم نعيم رضوان نفسه يا

أحباب اله المرمين، وتاله إنّم من القوم الذي وعد اله بهم ف محم التاب لنُصرة دين الحق دون أن
ه عظيممن ال ه وقربه وذلك فضلتجارة حب م وبين الرحمن وهه جنّته أو ناره بل ذكر التجارة بينيذكر ال
َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال ف

الْمومنين اعزة علَ الْافرِين يجاهدُونَ ف سبِيل اللَّـه و يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚ ذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من
يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

عصر الحوار من قبل الظهور فإنّهم فعلا المنتظَر ف وبيان هذه الآية يعلم بها الموقنون من أنصار المهدي
يحبون اله الحب الأعظم لدرجة أنّهم حرموا عل أنفسهم دخول جنّة النّعيم حت يحقِّق اله لهم النّعيم الأعظم

منها فيرض ف نفسه فلا يعود متحسراً ولا حزيناً.

السماوات والأرض وما بينهما ورب العظيم رب ه العلبتأكيد القسم بال بالحق أفت وأنا الإمام المهدي
العرش العظيم أنّه لن يرض أحباب الرحمن المصطفون بملوت الدنيا والآخرة حت يون حبيبهم الرحمن
:ه تعاله تصديقاً لقول الباً لراً ولا حزيناً وذلك لأنّهم من أشدّ المؤمنين حتحسد منفسه ولم يع ف قد رض

{والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا لِّلَّـه} صدق اله العظيم [البقرة:165].
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ببح ه هو الأوله، وذلك لأنّ اله لربه أكثر من حبن خلق الم ءش عبداً أو أي للعبد أن يحب فلا ينبغ
عبده الأعظم ف القلب، ومن جعل نداً لحب اله ف قلبه فأحبه كما يحب اله فقد أشرك باله وخسر

ۖ اللَّـه بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالبيناً تصديقاً لقول الخُسراناً م
والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا لِّلَّـه ۗ ولَو يرى الَّذِين ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ

الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

إذاً الذين يحصرون التنافس إل الرحمن ف حبه وقربه لأنبيائه ورسله لم يجعلهم اله من أحبائه ولذلك
رضوا أن يون رسل اله هم أحب إل اله منهم وأقرب. ولا نزال نُفت الأنصار أنّ من رض أن يون

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو أحب إل اله منه وأقرب فقد أشرك باله وأصبح حبه للإمام ناصر
محمد اليمان كحب اله سبحانه وتعال علواً كبيراً، ولا اعلم أحداً من أنصاري يحبن أكثر من اله والحمد

له وذلك لأنّ دائماً اذكرهم أن يونوا أشدّ حباً ف قلوبهم له.

ولربما يود أحد علماء الأمة أن يقاطعن فيقول: "فمن ذا من المؤمنين الذي لا يحب اله يا ناصر محمد
عليه الإمام ناصر محمد اليمان يرد ه؟". ثمباً لم من أشدّ المؤمنين حّ؟ فهل تزعم أنت وأنصارك أناليمان
حب نافستهم فنفسك م م عله وتُحرال منك إل ون الأنبياء والمرسلون هم أحبأن ي وأقول: فهل ترض
اله وقربه؟ ومعلوم جوابه وسيقول: "اللهم نعم لونهم هم المرمون وشُفعاؤنا بين يدي اله رب العالمين".
ك الأوله ربقلبك من ال إل وأقول: "إذاً فهم أحب ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم

ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالر قول التذك الحب ه أنداداً فك الأعظم، فيا من جعلت لببح
اندَادا يحبونَهم كحب اللَّـه ۖ والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا لِّلَّـه ۗ ولَو يرى الَّذِين ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ

للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم.

عل ءه عليه وسلّم ‐ وهو أن تحبه أكثر شال ّه ‐ صلعليك لمحمدٍ رسول ال علِّمك الحقا فتعال ل
مستوى حبك للنّاس، وذلك هو حقّه عليك أيها المؤمن لونه جاءكم بنور اله القرآن العظيم، فصلّوا عليه

وسلِّموا تسليماً، ولن حبم له لا ينبغ أن يون له ندٌّ أبداً حت تلقوا حبيبم الرحمن، ألا واله الذي لا إله
غيره لو يحشر اله أحد أنصار المهدي المنتظَر ف طائفة أهل اليمين أنّه سوف يب باء كثيراً لأنّه يريدُ أن
ه ولا يزال العبد الأحبال حب ف العالمين، فهم درجات ه رببين أحباب الطائفة المقر ه فيحشره ال

والأقرب مجهولا لحمة من اله حت لا تشركوا باله فيستمر التنافس ف حب اله وقربه ثم ينجيم اله من
الشرك به حت ولو لم ين أحدكم هو العبد الأحب والأقرب؛ فأضعف الإيمان أنّه نَج من الشرك باله وفاز
فوزاً عظيماً لونه لم يعظِّم أحداً من عباد اله فيجعله نداً لحب اله بل عظَّم اله ربه ونافس ف حبه وقربه،
وإنّما يمتاز أنصار الإمام المهدي أنّهم لن يرضوا حت يون حبيبهم الرحمن راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا
نفسه أنّه ما قطّ شعر بالسعادة ف عباده بعد أن أخبرهم الخبير بالرحمن عن حال الرحمن ف حزيناً عل
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نفسه منذ أن أهلك أول أمة كفروا برسول ربهم إليهم من الجن والإنس.

ه بحاله فم الم وعلّمم وجاهلملعال نةبي مةحم آية ه الذي جعل الفتوى عن حاله سبحانه فوالحمدُ ل
ه علر الر تحسنه، فمن ذا الذي يهم الهم فأهلرسل ربجميع الأمم الذين كذَّبوا ب عل رتحسنفسه أنّه م

عباده ف قول اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا
كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق

اله العظيم [يس].

وهنا يجار أحباب الرحمن إل ربهم فيقولون: "يا إله العالمين كيف نون سعداء ف جنّة النّعيم ما لم تن يا
حبيب سعيداً؟ فهل خلقتنا من أجل أن نستمتع بنعيم الجنّة وحورها وقصورها؟ هيهات هيهات، وتاله لا

نون سعداء فيها ما لم نعلم علم اليقين أنّك سعيدٌ مثلنا يا أرحم الراحمين حت ولو لم تَفرِض ذلك علينا ولم
تُحرم علينا دخول الجنّة قبل تحقيق رضوانك ف نفسك ولن حجتنا عليك أننا قد أحببناك بالحب الأعظم

من ملوت الدُنيا والآخرة، فيف نون سعداء ما لم ين حبيبنا الرحمن الرحيم سعيداً مسروراً ف نفسه؟".
ومن ثم لا يجدون ف أنفسهم إلا الرفض من دخول جنّة النّعيم حت يحقِّق اله لهم النّعيم الأعظم منها

.فيرض

ولذلك تجدون الإمام المهدي وزُمرته لن يرضوا بجنّة النّعيم وذلك من شدة حبهم له رب العالمين ولذلك
يريدون أن يون حبيبهم الرحمن راضياً ف نفسه ولم يعد متحسراً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا

أنفسهم، وذلك ليس رحمةً منهم بالعباد بل لأنّهم يعلمون أنّ اله هو أرحم بعباده من عبيده، ومن ثم علموا
بعظيم مدى حسرة ربهم عل عباده الذين ظلموا أنفسهم ولو علم بذلك أنبياء اله ورسله لما دعوا عل قومهم
شيئاً، وإنّما استجاب اله لدعوتهم فأصدقهم ما وعدهم فأهلك عدوهم وأورثهم الأرض من بعدهم، فانظروا
ونَنَلَت ا نُوحي تَنتَه ن لَّمقَالُوا لَئ} :ه تعالقومه وقال ال ه نوح ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ علال لدعوة نب
نم عن ممو ننَجا وفَتْح منَهيبو نيب ونِ ﴿١١٧﴾ فَافْتَحذَّبك منَّ قَوا بر ١١٦﴾ قَال﴿ ينومجرالْم نم
نَّ ف١٢٠﴾ ا﴿ يناقدُ الْبعقْنَا بغْرا ونِ ﴿١١٩﴾ ثُمشْحالْفُلْكِ الْم ف هعن ممو نَاهينج١١٨﴾ فَا﴿ يننموالْم
ذَٰلكَ يةً ۖ وما كانَ اكثَرهم مومنين ﴿١٢١﴾ وانَّ ربكَ لَهو الْعزِيز الرحيم ﴿١٢٢﴾} صدق اله العظيم

[الشعراء].

ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يقول:
اللهم عبدك يدعوك بحق لا إله إلا أنت وبحق رحمتك الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم نعيم رضوان نفسك

أن لا تُهلك عبادك الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون، اللهم إن عبدك لا يريد أن
عليهم اللهم لا تُجِب دعوت عبادك، اللهم إن نفد صبري فدعوت ر علنفسك المزيد من التحس يجلب إل
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عليهم بحق لا إله إلا انت وبحق رحمتك الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم نعيم رضوان نفسك أن لا تُجِب
دعوت عل أحدٍ من عبيدك الذين كذَّبوا بأمر المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وهم لا يعلمون أنّه

المهدي المنتظَر الحق من ربهم، اللهم فاغفر لهم فإنّهم لا يعلمون برحمتك يا أرحم الراحمين.

ويا عباد اله يا أحباب الرحمن الرحيم يا أنصار الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، أتوسل إليم
أن لاتدْعوا عل إخوانم المسلمين ولا عل الافرين الذين لا يعلمون الحق من الباطل فونوا رحمةً

ب نفسه حسراتٍ علذهه عليه وآله وسلّم ‐ الذي كاد أن يال ّه ‐ صلللعالمين كما كان محمدٌ رسول ال
آهفَر هلمع وءس لَه نن زُيفَما} :ه تعاله الذين لم يؤمنوا بهذا القرآن العظيم ولم يدعُ عليهم وقال العباد ال
حسنًا ۖ فَانَّ اللَّـه يضل من يشَاء ويهدِي من يشَاء ۖ فََ تَذْهب نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ ۚ انَّ اللَّـه عليم بِما

يصنَعونَ ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

وقال اله تعال: {فَلَعلَّكَ باخع نَّفْسكَ علَ آثَارِهم ان لَّم يومنُوا بِهـٰذَا الْحدِيثِ اسفًا ﴿٦﴾} صدق اله العظيم
[الهف].

ولربما يود أن يقاطعن الذين يبالغون ف محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فيقولون: "أفلا
ترى مدى رحمة محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ بعباد اله فتجد أخباره ف محم كتاب
يرد ه لعباده؟". ثمون هو الشفيع بين يدي اليف لا يه، فعباد ال ب نفسه حسراتٍ علذهاد أن يه يال
عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّما أعظم بواحدة هو أن تتفروا ف مدى حسرة محمدٍ

رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الذي كاد أن يذهب نفسه حسراتٍ عل عباد اله ومن ثم تقولون:
إذاً فيف بحسرة من هو أرحم من محمدٍ رسول اله بعباده اللـه أرحم الراحمين الذي قال ف محم كتابه:

نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي}
الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس]؟

فاتقوا اله فليس محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ هو أرحم من اله بعباده، ولذلك حذَّر اله
محمداً ‐ عبده ورسوله ‐ أن يون من الجاهلين لون اله هو أرحم بعباده من محمدٍ ‐ عبده ورسوله ‐

الذي ياد أن يذهب نفسه عليهم حسراتٍ ولذلك قال اله تعال: {وان كانَ كبر علَيكَ اعراضهم فَانِ
استَطَعت ان تَبتَغ نَفَقًا ف ارضِ او سلَّما ف السماء فَتَاتيهم بِآية ۚ ولَو شَاء اللَّـه لَجمعهم علَ الْهدَىٰ ۚ

فََ تَونَن من الْجاهلين ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

نم ونَنَت ََه: {فنبي ه بقوله إلر ما يقصد الر والتدبهذا الموضع توقف الإمام المهدي للتف وف
الْجاهلين}، فماذا فعل محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله ‐ إلا أنّه يريد أن يهتدي النّاس أجمعين
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ف بحثت هم؟ والسؤال الذي يطرح نفسه: فبماذا جهل عليه الصلاة والسلام؟ ومن ثممن رب صدِّقون الحقفي
التاب فوجدت السر ف نفس اله سبحانه وتعال علواً كبيراً، فلو أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه

وآله وسلّم ‐ قال:
يا رب إذا كانت هذه حسرت ف نفس عل عبادك حت أكاد أن اذهب نفس عليهم حسراتٍ، فيف بحال

من هو أرحم بعباده من عبده؟ اله أرحم الراحمين الذي يقول بعد هلاك كل أمة كذَّبت برسل ربهم: {يا
حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

ولذلك قال اله تعال: {الرحمـٰن فَاسال بِه خَبِيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:59].

ألا واله الذي لا إله غيره لولا أنّ اخبرت الأنصار بحال الرحمن الرحيم لما حرموا عل أنفسهم جنّة النّعيم
لأنّهم لم يونوا يعلمون من قبل أنّ اله يتحسر عل عباده الافرين ف نفسه تحسراً عظيماً ليس مثله تحسر

أحدٍ من عبيد اله أجمعين نظراً للفارق العظيم بين رحمة الرحماء وأرحم الراحمين.

ويا أحبت الأنصار يا أحباب اله رب العالمين، وكأنّ أراكم تستعجلون العذاب للمعرضين عن اتّباع كتاب
اله والاحتام إليه من المسلمين والافرين، ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل
ترضون أن تجلبوا المزيد من التحسر ف نفس حبيبم اله أرحم الراحمين؟ فأين هدفم العظيم أن تجعلوا

النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم؟ فصبر جميل يا أحباب الرحمن وادعوا العالمين إل اتّباع ذِكرهم من
اله القرآن العظيم والفر بما خالف لمحمه وقولوا للنّاس حسناً، جعلم اله مباركين أينما كنتم فونوا
رحمةً للعالمين، فإذا استحضرت الحسرة ف قلوبم عل عبيد اله فتذكروا حال من هو أرحم بعباده منم
اله أرحم الراحمين، واعلموا أنّم لو تدعون عل عبيد اله الذين كفروا بداع الحق عن جهل منهم فإن اله
هِممقَو َلا ًسكَ رلن قَبلْنَا مسرلَقَدْ او} :ه تعالم كتابه وقال المح ف م تصديقاً لوعده الحقسوف يجيب
فَجاءوهم بِالْبينَاتِ فَانتَقَمنَا من الَّذِين اجرموا ۖ وكانَ حقا علَينَا نَصر الْمومنين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم

[الروم].

وإنّما يهلهم اله من بعد التذيب بآيات اله فيدعو عليهم رسل اله ثم يستجيب اله لهم فينتقم من عدوهم
:ه تعالقومه وقال ال عل ه نوحال خلف الميعاد، مثال دعوة نبه لا يويورثهم الأرض من بعدهم إنّ ال
نيب ونِ ﴿١١٧﴾ فَافْتَحذَّبك منَّ قَوا بر ١١٦﴾ قَال﴿ ينومجرالْم نم ونَنَلَت ا نُوحي تَنتَه ن لَّمقَالُوا لَئ}
ونِ ﴿١١٩﴾ ثُمشْحالْفُلْكِ الْم ف هعن ممو نَاهينج١١٨﴾ فَا﴿ يننموالْم نم عن ممو ننَجا وفَتْح منَهيبو

يمحالر زِيزالْع وكَ لَهبنَّ را١٢١﴾ و﴿ يننموم مهثَركانَ اا كمةً ۖ وي َكذَٰل نَّ ف١٢٠﴾ ا﴿ يناقدُ الْبعقْنَا بغْرا
﴿١٢٢﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].
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ومثال دعوة نب اله شُعيب والذين آمنوا معه عل قومهم بعد أن حذَّروهم: أن يخرجوا من قريتهم أو يعودوا
ف ملتهم، فان رد نب اله شُعيب وقومه أن قالوا: {قَدِ افْتَرينَا علَ اللَّـه كذِبا انْ عدْنَا ف ملَّتم بعدَ اذْ نَجانَا
اللَّـه منْها ۚ وما يونُ لَنَا ان نَّعود فيها ا ان يشَاء اللَّـه ربنَا ۚ وسع ربنَا كل شَء علْما ۚ علَ اللَّـه تَوكلْنَا ۚ

تُمعاتَّب نلَئ همن قَووا مفَرك الَّذِين َالْم قَال٨٩﴾ و﴿ ينحالْفَات رخَي نتاو قنَا بِالْحمقَو نيبنَنَا ويب نَا افْتَحبر
شُعيبا انَّم اذًا لَّخَاسرونَ ﴿٩٠﴾ فَاخَذَتْهم الرجفَةُ فَاصبحوا ف دارِهم جاثمين ﴿٩١﴾ الَّذِين كذَّبوا شُعيبا

كان لَّم يغْنَوا فيها ۚ الَّذِين كذَّبوا شُعيبا كانُوا هم الْخَاسرِين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

هَمنَ ووعرف تنَّكَ آتَينَا ابر وسم قَالوهارون عليهم الصلاة والسلام قالوا: {و ه موسال وكذلك دعوة نب
ََف قُلُوبِهِم َلع اشْدُدو هِمالوما َلع سنَا اطْمبكَ ۖ ربِيلن سلُّوا عضينَا لبا رالدُّنْي اةيالْح ف اومازِينَةً و

يومنُوا حتَّ يرۇا الْعذَاب اليم ﴿٨٨﴾ قَال قَدْ اجِيبت دعوتُما فَاستَقيما و تَتَّبِعانِّ سبِيل الَّذِين  يعلَمونَ
نتآم قَال قالْغَر هكردذَا اا َّتا ۖ حدْوعا وغْيب هنُودجنُ ووعرف مهعتْبفَا رحالْب يلائرسا نزْنَا بِباوج٨٩﴾ و﴿

نم نتكو لقَب تيصقَدْ عنَ و٩٠﴾ آ﴿ ينملسالْم ننَا ماو يلائرسنُو اب بِه نَتالَّذِي آم ا لَـٰها  نَّها
الْمفْسدِين ﴿٩١﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ولن الإمام المهدي يتنازل عن هذا الوعد من اله (أن يهلك المسلمين والافرين المعرضين عن دعوة
ه ومن معال ولو سوف يورثن من الباطل وحت ه واتّباعه من الذين لا يعلمون الحقكتاب ال ام إلالاحت
الأرض من بعدهم) اللهم لا تُجِب دعائ ولا دعاء أحدٍ من أنصاري بهلاك عبادك الذين لا يعلمون، وأما سبب

تنازل عن إجابة دعائ عل عباده الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنّهم يحسنون صنعاً
وذلك لأنّ لا أريد أن أجلب المزيد من الحسرة ف نفس اله عل عباده برغم غيظ الشديد ولنّ كظمت
غيظ ف قلب من أجل رب ولذلك تجدون دائماً اذكر أنصاري بحسرات اله ف نفسه عل عباده ف كثيرٍ
لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي} :ه تعالمن البيانات وقال ال
يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾}

صدق اله العظيم [يس].

فيا من يستعجلون العذاب للعالمين، فهل ترضون أن تزيدوا حسرة اله ف نفسه عل عباده؟ إن كنتم تحبون
اله بالحب الأعظم ف التاب فقولوا ف أنفسم: "اللهم لا تُجِب دعاءنا عل عبيدك وأجب دعاءنا لهم بالهدى

م ثمتم ولا أمم ولا عشيرتأولادكم ولا إخوان م عله دعوتجيب اللا ي برحمتك يا أرحم الراحمين". ثم
يهديهم جميعاً من أجلم فلستم أكرم من ربم ووعده الحق وهو أكرم الأكرمين.

فاجعلوا هدفم كمثل هدف الإمام المهدي حت تُحقِّقوا هدى الأمة جميعاً إن كنتم صادقين، ولا تفتنوا
أنفسم ولا تفتنوا أمتم بذكر مواعيد العذاب والحساب ليوم العذاب، ألا واله لو تُعلِّمون النّاس بموعدٍ
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للعذاب ولو بعد أمدٍ بعيدٍ فإنّ الذين لا يعقلون لن يقولوا: اللهم إن كان هذا هو الحق من عندك فاهدنا إليه
واجعلنا من السابقين لنُصرة الحق من عندك قبل أن يأت يوم العذاب العقيم؛ بل سوف يقولون: سوف ننظر
أصدقتم أم كنتم من الاذبين أنتم وإمامم، فسوف ننظر ذلك اليوم هل يعذّبنا اله كما تزعمون؟ حت إذا
وقع آمنوا به الآن وقال اله تعال: {اثُم اذَا ما وقَع آمنتُم بِه ۚ آنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ ﴿٥١﴾} صدق

اله العظيم [يونس].

ولذلك لم يعلِّم اله رسولَه عن موعد العذاب حت لا ينظروا إيمانهم بالحق من ربهم إل ذلك اليوم وقال اله
تعال: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا ﴿٢٥﴾ عالم الْغَيبِ فََ يظْهِر علَ غَيبِه احدًا

﴿٢٦﴾ ا من ارتَض من رسولٍ فَانَّه يسلُكُ من بين يدَيه ومن خَلْفه رصدًا ﴿٢٧﴾ لِّيعلَم ان قَدْ ابلَغُوا
رِساتِ ربهِم واحاطَ بِما لَدَيهِم واحص كل شَء عدَدا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الجن].

عصره بل ف ون فه عليه وآله وسلّم ‐ أنّ موعد العذاب لن يال ّه ‐ صلم محمدٌ رسول اللولقد ع
مهذِّبعم انَ اللَّـها كمو ۚ يهِمف نتاو مهذِّبعيل انَ اللَّـها كمو} :ه تعالنتظر من خلال قول العصر المهدي الم

وهم يستَغْفرونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

موي بتَقفَار} :ه تعالخاطَب بقول اله عليه وآله وسلّم ‐ أنّه ليس المال ّه ‐ صلم محمدٌ رسول اللوع
تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

بل علم أنّ المخاطب بذلك هو الإمام المهدي المنتظر، ولذلك أفت محمدٌ رسول اله أمته عن آية العذاب
بالدخان المبين أنّ ذلك الحدث من أشراط الساعة البرى، وبما أن المهدي المنتظَر كذلك من أشراط

الساعة البرى إذاً تلك الآية ه ل يصدِّقه العالمين فيتّبعون كتاب اله القرآن العظيم ويفرون بما خالف
لمحمه سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنّة النبوية لون ما خالف لمحم كتاب اله القرآن

العظيم هو افتراء عل اله جاء من عند غير اله لون كتاب اله القرآن العظيم محفوظاً من التحريف
والتزييف إل يوم الدّين ليون حجة اله عل العالمين، فهل أنتم مؤمنون؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

19 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
27 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

11:56 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8326

ـــــــــــــــــــــ
وإنّما البيعة ه له، وما الإمام المهدي إلا من ضمن المبايعين له ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل سيد الأولين والآخرين نبينا محمد صل اله عليه وآله
وسلم.

السلام عليم ورحمة اله وبركاته، إل إمام وقرة عين الإمام الثان عشر من آل البيت المطهر المهدي
المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان صل اله عليه وسلم تسليماً كثيراً. وبعد إنن أبايعك عل أنك إمامنا

الحق المهدي المنتظر من رب العالمين لتهدي المسلمين إل طريق الحق بقدره الحق وأنك لمن
الصادقين، وأسال اله أن يتقبل بيعتنا والحمد له الذي هدانا إل الطريق المستقيم بقدره النعيم الأعظم

اله رب العرش العظيم وسلام عل المرسلين وآله الطيبين الطاهرين إل يوم الدين. والسلام عليم
ورحمة اله وبركاته.

محبم ‐تم حذف الإسم برجاء إرساله عل الخاص للإمام حسب توجيهاته‐ (الشك زايل)

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل النب الخاتم جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم تسليماً، السلام
علينا وعل أحبت ف اله جميع المسلمين ف العالمين ورحمهم اله وأمواتهم أجمعين، إنَّ رب غفور رحيم..

ية أول الألباب، ألا واله لولا أنّم ورحب اله وخليفته بالأنصار السابقين الأخيار صفوة البشرية وخير البر
استخدمتم عقولم لما اتّبعتم الحق من ربم، ونعم الرجال أنتم، وثبتن اله وإياكم عل الصراط المستقيم،
ه فوق أيدينا جميعاً يأخذ بها إله، يدُ الإلا من ضمن المبايعين ل ه وما الإمام المهديل وإنّما البيعة ه

الصراط المستقيم إنّ رب غفور رحيم.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8326
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اً من الإمام ناصر محمد اليمانقسم البيعة ولم يجد رد الأنصار المبايعين، لا يحزن من بايعنا ف تويا أحب
نظراً لثرة انشغال أو عدم اطّلاع عل بيعته فلا أرد عليه فيظن فينا بغير الحق أنّن لم أتقبل بيعته كون لم
أرد عليه! ويا سبحان رب يا أحباب ف اله، فليس المهم أن يتقبل البيعة الإمام المهدي فما عساي أن أكون
اً علرد م، وإذا لم تجدوا لأيدي ويجعل يده ف الحق م عله بيعتل الم؛ بل المهم أن يتقبه مثلإلا عبداً ل
أحد المبايعين فقد وكلنا أحبت الأنصار بالرد العاجل والترحيب بالبيعة عل الحق، وأصدِقوا اله يصدقم

ويثبتم عل الصراط المستقيم، فما أعظم ندم الذين من اله عليهم بالظهور عل دعوة المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان ف عصر الحوار من قبل الظهور ومن ثم يعرِضون عن داع الحق، ومن ثم أقول لهم:
فمن الآن استعدّوا بالجواب إل الرب حين يسألم لماذا لم تستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم فتَتّبعوه بغض النظر هل يون الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أو مجدّداً للدّين، فلن
ة التجم عن الحم؛ بل سوف يسأله مثلون إلا عبداً له عن ذات الإمام المهدي فما عساه أن يم اليسأل
وحكْ بِالَّذِي استَمفَاس} :ه تعالالقرآن العظيم، تصديقاً لقول ال م بها الإمام ناصر محمد اليمانيحاج
الَيكَ انَّكَ علَ صراط مستَقيم ﴿٤٣﴾ وانَّه لَذِكر لَكَ ولقَومكَ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم

[الزخرف].

التوراة أو ف ون في مه سواءه القرآن العظيم وكفر بما خالف لمحتاب اله إنّ من استمسك بألا وال
:ه تعالتصديقاً لقول ال ،مستقيم صراط إل ديه وهة فإنّه قد اعتصم بحبل النة النبويالس الإنجيل أو ف
{وانَّه لَتَاب عزِيز ﴿٤١﴾  ياتيه الْباطل من بين يدَيه و من خَلْفه تَنْزِيل من حيم حميدٍ ﴿٤٢﴾} صدق

اله العظيم [فصلت].

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8278

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐10 ‐ 1431 هـ
27 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

04:50 صباحاً
ــــــــــــــــــ

يا معشر البشر لقد أدركت الشّمس الْقمر، فما لم لا تؤمنون بالبيان الحق للذكر ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الرسل من رب العالمين من أولهم إل خاتمهم محمد
رسول اله وآلهم جميعاً الطيبين، ولا أفرق بين أحدٍ من رسله، وأدعو إل اله عل بصيرة من رب القرآن
ة الإسلام، السلامشركين. ويا أمسلماً وما أنا من المالدّين؛ حنيفاً م ة فة الحزبيالعظيم كافراً بالتعددي

ه ربرسلين، والحمدُ لالم عل ه الصالحين وسلامعباد ال علينا وعل ه وبركاته السلامم ورحمة العلي
العالمين..

فيف السبيل لإنقاذكم من عذاب يوم عقيم قبل يوم القيامة؟ فلن أستطيع إنقاذكم حت تستجيبوا لدعوة
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فإذا لم تجدونن المهيمن عليم بسلطان الحق منه فلست الإمام
المهدي وإن وجدتم الإمام ناصر محمد اليمان حقاً هو المهيمن عليم بسلطان العلم من محم التاب

فسوف يستجيب أولو الألباب منم وهم خير الدّواب، وأما اشر الدّواب فهم الذين لا يعقلون أولئك كالأنعام
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان البشر به المهدي للذِّكر الذي يحاج البيان الحق ر فلا تتف الت

ويا امة الإسلام لقد أصبح الأمر خطيراً عليم جداً بسبب إعراضم عن دعوة الاحتام إل كتاب اله
القرآن العظيم، فلم تعرضون عن داع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ وبم تريدون الإمام المهدي أن
يحاجم به؟ أبشء هو أهدى من كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف! قل هاتوا برهانم إن كنتم

صادقين؟

ويا أمة الإسلام، أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنّ قد تلقيت
الخبر من اله الواحدِ القهار أنّ الشّمس أدركت الْقمر فتلاها عند الغروب ف غُرة الشهر الأول تصديقاً

لإحدى أشراط الساعة البرى، وذلك سبب انتفاخ الأهلّة لونم لا تشاهدون إلا هلال الليلة الثانية من الشهر

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8278
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منتفخاً بسبب أنّ الشّمس أدركت الْقمر فتلاها ف غرته الأول ويتبين لم الحق ف ليلة النّصف من الشهر
لون البدر سيتمل بعد مض ثلاثة عشر يوم من غُرة الشهر حسب رؤية الأهلّة المرئية فيظهر لم البدر

متملا بعد غروب شمس الثالث عشر من الشهر ليلة الرابع عشر، فما لم لا تؤمنون وأنتم تعلمون أنّ ليلة
م لا تعلمون بالبيان الحقّليلة النّصف ليلة الخامس عشر من الشهر، أفلا تتقون؟ أم إن اكتمال البدر ه

قطَب نقاً عطَب نبكق (18) لَتَرذَا اتّسالْقمر ا(17) و قسا ومو لاللَّي(16) و فلا أقسم بِالشَّفَق} :ه تعاللقول ال
هالونَ (22) وذِّبوا يفَرك الَّذِين لدُونَ ۩(21) بجسالْقرآن لا ي هِملَيع ذَا قُرِىانُونَ (20) ومولا ي ما لَه(19)فَم

أعلم بِما يوعونَ (23) فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم (24) الا الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ لَهم اجر غَير ممنُونٍ
(25)} صدق اله العظيم [الانشقاق].

ظاهرة كونية دَثِ آيةم بِحبحانه أقسم ل؟ وذلك لأنّه س{(20) َنُونموي  ما لَهفَم} :ه تعالفلماذا قال ال
وباهرة شاهدها كل البشر النّاظرين إل اكتمال البدر بعد انقضاء ثلاثة عشر يوماً من الشهر فقط، وشاهدها
كل ما ضمه الليل من العالمين النّاظرين إل البدر المتمل ف غير ليلة النّصف من الشهر. تصديقاً لقول
قطَب نقاً عطَب نبكق (18) لَتَرذَا اتّسالْقمر ا(17) و قسا ومو لاللَّي(16) و فلا أقسم بِالشَّفَق} :ه تعالال

(19)} صدق اله العظيم [الانشقاق].

فأما الآية الت أقسم اله بها ه آية الإدراك من قبل حدوث العذاب. ولربما يود ان يقاطعن أحد المسلمين
ويقول: "ولن يا ناصر محمد اليمان فما يدري البشر أنّ الشّمس أدركت الْقمر فتلاها، فإذا لم يفقه هذه

الآية علماء الفلك فيف يفقهها البشر الذي لا يحيطون بعلم الفلك؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول:
ون وما يلة بتوقيت مركز الأرض والة السعودية العربيبل أعلن بذلك الحدث كافة علماء الفلك بالممل

:ميلاد هلال شوال لعام 1431 بما يل ف تقريرهم بما يل
:ية بجدة بما يلتقرير الجمعية الفل أولا

إقتباس

* يوم الأربعاء 29 رمضان 1431 هجرية ‐ الموافق 8 سبتمبر 2010 ( حسب تقويم أم القرى)
1 – بمشيئة اله تعال يقترن الْقمر فليا " المحاق " عند الساعة 1:29:49 ما بعد الظهر

2 ‐ يغرب الْقمر عند الساعة 6:22 مساء ( قبل غروب الشّمس)
3 – تغرب الشّمس عند الساعة 6:31 مساء ( بعد غروب الْقمر)

النتيجة وفق المعايير الفلية : رؤية الْقمر مستحيلة نظرا لغروبه قبل غروب الشّمس )

:وكذلك تقرير جمعية الفلك بالقطيف بما يل
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إقتباس

خصائص هلال شهر شوال لعام 1431 هـ حسب أفق المدينة المنورة
*يون الاقتران المركزي بين الشّمس والْقمر (ولادة الهلال ) يوم الأربعاء 8 سبتمبر 2010 م عند الساعة 1:29 ظهراً.

يوم الأربعاء 08/09/2010 م
‐ تغرب الشّمس عن أفق المدينة المنورة عند الساعة 6:33 م.

‐ عمر الْقمر لحظة غروب الشّمس 5 ساعات و 4 دقائق.
‐ انخـفاض الْقمر تحت الافق الغرب لحظة غروب الشّمس 3.16 ْ درجـة.

‐ يغرب الْقمر عن أفق المدينة المنورة عند الساعة 6:22 م اي قـبل غروب الشّمس بـ 11 دقـيـقـة.

النتيجة المتوقعة :
رؤية الهلال عند غروب الشّمس مستحيلة نظراً لغروب الْقمر قبل غروب الشّمس.

انته

ومن ثم يقول الإمام ناصر محمد اليمان: إذاً يا قوم لقد تبين لم أنّ الشّمس أدركت الْقمر فتلاها ف غرته
الأول وغرب الْقمر والشّمس عن أفق مة المرمة وهما ف حالة إدراك والشّمس تتقدمه شرقاً والْقمر

يتلوها منطلقاً وراءها من ناحية الغرب ولذلك غرب الْقمر وغربت الشّمس، أفلا تتقون؟ ومن ثم تبين لافة
البشر جميعاً أنّ غُرة شوال الأول ه حقاً الخميس لون الْقمر البدر اكتمل ليلة الخميس بعد غروب

شمس الأربعاء تبين للناظرين أنّ الْقمر ظهر بدراً برغم أنّه لم ينقضِ من شهر شوال سوى ثلاثة عشر يوماً
من إعلان غرته الشرعية حسب توقيت مة المرمة مركز الأرض والون وميقات أسرار علم التاب

حسب توقيت بيت اله المعظم بمركز الأرض والون مة المرمة، ولن أكثركم يجهلون.

فيا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، أفلا تعلمون أنّه إذا أدركت الشّمس الْقمر إل ما شاء اله فإنّه
سيحدث حين يشاء اله شرطٌ آخر فيسبق الليل النّهار بسبب مرور كوكب العذاب ليلة تركبن طبقاً عن

طبق، أفلا تتقون؟ فتذكروا قول اله تعال: {فلا أقسم بِالشَّفَق (16) واللَّيل وما وسق (17) والْقمر اذَا اتّسق
لدُونَ ۩(21) بجسالْقرآن لا ي هِملَيع ذَا قُرِىانُونَ (20) ومولا ي ما لَه(19)فَم قطَب نقاً عطَب نبك(18) لَتَر
الَّذِين كفَروا يذِّبونَ (22) واله أعلم بِما يوعونَ (23) فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم (24) الا الَّذِين آمنُوا وعملُوا

الصالحاتِ لَهم اجر غَير ممنُونٍ (25)} صدق اله العظيم [الانشقاق]. أم إنّم لا تفقهون جواب القسم بآية
الإدراك ومن ثم قال: {لَتَركبن طَبقاً عن طَبق (19)} صدق اله العظيم [الانشقاق]؟ ويقصد أنّه سوف يجعل

كوكب العذاب يركب من فوق أرض البشر ليمطر عليهم بأحجارٍ من نارٍ. فأين المفر؟ فلماذا لا يؤمنون
بالبيان الحق للذكر بعدما تبين لهم أنّه الحق فتبين لهم كيفية آية الإدراك وتبين لهم أنّ كوكب العذاب قادم
وحتماً لتركبن طبقاً عن طبق فيمر عل طابق أرضم من الأعل فيمطر عليها أحجار من نارٍ، ولذلك قال
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اله تعال: {لَتَركبن طَبقاً عن طَبق (19)فَما لَهم لا يومنُونَ (20) واذَا قُرِى علَيهِم الْقرآن لا يسجدُونَ ۩(21)
بل الَّذِين كفَروا يذِّبونَ (22) واله أعلم بِما يوعونَ (23) فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم (24)} صدق اله العظيم.

وإنّ مضطر أنْ أبشّر المعرضين عن الحق بعذابٍ أليم، وإنّما أعظم بواحدة يا قوم، ألم تعلموا أنّ هلال
الشهر تقدمته الشّمس ف غرته الأول وتبين لم ذلك ف ليلة الإبدار المبر ولم ينقضِ من الشهر إلا ثلاثة

عشر يوماً، فبعد غروب شمس يوم الثالث عشر ظهر البدر ليلة الرابع عشر أي قبل موعد ليلة النّصف بليلة!
فما السبب؟ والجواب: وذلك لأنّ الشّمس أدركت الْقمر ف غرته الأول. فإذا لم تصدقوا هذه الآية فابحثوا
عل ما يقوله علماء الفضاء فهل حقاً يوجد كوكب يقترب من الأرض؟ لتركبن طبقاً عن طبق، فما لم لا

تؤمنون؟ أم يريد أن يصدّكم علماء الفضاء من اليهود بوكالة ناسا الذين اعترفوا بوكب العذاب بادئ الأمر
حت إذا تبين لهم أنّه مطابق لبيان القرآن العظيم ومن ثم أرادوا أن يخفوه عن العالمين! أليس الصبح

بقريب؟ وما يمرون إلا بأنفسهم ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

ويا معشر الأنصار السابقين الاخيار، إنّ الموقنين بالحق منم ليسوا إلا أقلّة حسب فتوى محمد رسول اله
المنتظَر هو حقاً الإمام ناصر محمد اليمان أنّ الموقنين أنّ الإمام المهدي ه عليه وآله وسلم، بمعنال ّصل
ليسوا إلا قليل، وبعضاً منم يستخفَّنَّهم الذين لا يعلمون والمرجفون والذين ف قلوبهم مرض الذين يقلّبون

الأمور أثناء غياب الإمام المهدي، أفلا يخشون عذاب يوم عقيم؟ فمن يصرفه عنهم إن كانوا صادقين؟
وبعضاً منم ياد أن يون من الموقنين حت إذا لم يفقَه نقطةً ف بيانات الإمام المهدي ثم يفتنه الشيطان
ه الأعظم فرون حقيقة اسم اله وخليفته ويتذكال ون ذلك إلالألباب يرد أول نبسبب عدم فهمها، ول
قلوبهم فيتفون بتلك الحقيقة البرى كبرهانٍ للإمام المهدي ناصر محمد اليمان لونه هو من علّمهم

بحقيقة اسم اله الأعظم وبأنّه صفة لرضوان اله. ولا نُنر أنّ محمداً رسول اله يعلم بحقيقة رضوان ربه
عليه غير أنّه لم يدرك أنّ ذلك هو حقيقة اسم اله الأعظم لون اله خص بتعريف اسم اله الأعظم عبد
النّعيم الأعظم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فلستُم من يقسم رحمة اله وإل اله تُرجع الأمور.

ويا معشر الأنصار، أقسم باله العظيم لو تعلمون بثناء اله رب العالمين عل أحدٍ منم ثناء عظيماً حسب
فتوى محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ ليلة أمس:

ه، إنّه رجل لن يرضه، إنّه رجل يعبد رضوان الرب حب ف ه، إنّه رجل هائمال حب إنّه رجل قد أبحر ف]
حت يون اله راضياً ف نفسه، إنّه رجل نافس الأنبياء والمهدي المنتظَر ف حب اله وقربه حت أحبه اله
به فقد اتّخذه اله وقربه فعفا عمن ظلمه ف هذه الحياة فتصدّق بالعفو قربةً إل ربه وذلك من شدّة حبه لر
خليلا، ومن كان عل شاكلته من أنصار المهدي المنتظَر الذين إذا ذُكر اله وجلت قلوبهم وإذا تُليت عليهم
آياته زادتهم إيماناً وعل ربهم يتوكلون، فلا تُلق إليه مباشرةً بهذه البشرى فه ليست له وحده بل ومن كان
عل شاكلته فهم يعلمون بأنفسهم وربهم بهم عليم؛ أولئك هم أنصار المهدي المنتظَر وما بدّلوا تبديلا]. انتهت
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.الرؤيا الحق

ويا أحبت الأنصار، حقيقةً إنّ الإمام المهدي قد أصبح يخش من ذلك العبد أن يون هو أحب إل اله
م إلا بدرجات التقوى والتنافس فوبين م فلا فرق بينه مثلالمنتظَر، وما أنا إلا عبدٌ ل وأقرب من المهدي
حب اله وقربه، ولن باب التنافس لم يقفل بعد ولا يزال مفتوحاً للمتنافسين إل ربهم أيهم أقرب منذ الأزل

القديم. تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ أيهم أقرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولا يزال العبد الأحب والأقرب مجهولا إل حدّ الآن، فلا تحزنوا فليس ذلك إعلان من اله بالنتيجة للعبد
الأحب والأقرب وإنّما ثناء اله عليه ورسوله ف الرؤيا الحق ل يثير غيرة أنصار الإمام المهدي المنتظَر
فيشدّوا الأزر فينشروا البيان الحق للذكر إل كافة البشر بل حيلة ووسيلة بعيدة عن الخطر من المسلمين
المنتظَر عل المهدي ه لا يخشالحياة الدُنيا وهم يحسبون أنّهم يحسنون صنعاً، فوال سعيهم ف الذين ضل
أنصاره من الافرين وإنّما أخش عليهم من المسلمين الذين لا يعلمون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو
حقاً المهدي المنتظَر، ونرجو من اله أن يغفر للمسلمين جميعاً فإنّهم لا يعلمون إنّ الإمام المهدي المنتظَر

الحق من ربهم.

فاعفوا يا معشر الأنصار عن إخوانم كما عف عنهم هذا الرجل الذي نال درجةً رفيعةً ف حب اله حسب
والأقرب، كلا ورب أنّه هو العبد الأحب نفتنّه لم يه عليه وآله وسلم، ولال ّه صلفتوى محمد رسول ال

ولا ينبغ له ‐عليه الصلاة والسلام‐ أن يفتين بما لم يعلّمه اله ولا ينبغ له أن يعلم به إلا يوم يقوم النّاس
تنافس العبيد إل لا ينته العالمين وذلك حت مةٌ بالغةٌ من ربإخفاء ذلك العبد ح العالمين، وف لرب
الرب المعبود ولن أكثر النّاس لا يعلمون ولا يؤمنون باله إلا وهم مشركون به عباده المقربين ويرجون

شفاعتهم بين يدي ربهم وكأنّهم أرحم بهم من اله أرحم الراحمين، أفلا يتقون؟

ولو فاز بأعل ذلك العبد أنّه حت رت فرم فتوى تعلي الأنصار السابقين الأخيار، فلا أخف ويا أحبت
درجة ف حب اله وقربه أنّه كذلك لن يرض حت يون اله قد رض ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، وبرغم

ه فيتحقق رضوان ال ه حتال والأقرب إل ولو كنت العبد الأحب حت كذلك لن أرض أعلم أنّن أنّن
نفسه، فلعلنا جميعاً عل هذا المستوى من العبودية الحق، فم احبم ف اله جميعاً يا أحباب الأنصار

فذلك هو الهدف الذي تتجلّ فيه الحمة من خلقم، فنعم السبيل إل اله سبيل التنافس ف حب اله وقربه
.يرض ونعيم رضوان نفسه حت

ويا معشر الذين علموا حقيقة اسم اله الأعظم، إنّ لم الحق أن تُحاجوا اله ف تحقيق النّعيم الأعظم
فساعدون عل تحقيق النّعيم الأعظم حت يون اله راضياً ف نفسه، فإن فعلتم فقد اتّخذتم رضوان اله
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غايةً وليس وسيلةً لتحقيق النّعيم الأصغر، وذلك لأنّم إذا اكتفيتم برضوان اله عليم وحسبم ذلك فقد
اتّخذتم رضوان اله وسيلةً للفوز بنعيم الجنّة ورض اله عنهم ورضوا عنه وليس ف نفس اله منهم شء

رض اله عنهم ورضوا عنه برغم أنّهم لم يقدروا ربهم حق قدره ولن رب غفور شور، ولن الذين قدَّروا
السماوات والأرض وما بينهما ورب رميم رب العظام وه ه العظيم من يحيأقسم بال ّقدره فإن هم حقرب
العرش العظيم أنّهم سوف يجدون ف أنفسهم أنّهم لن يرضوا ف أنفسهم بجنّة النّعيم حت يتحقق رضوان اله
ف نفسه وإذا تدبروا كتاب اله القرآن العظيم ومر عليهم قول اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثم ترونهم يبون ويصرون عل تحقيق النّعيم الأعظم وهو أن يون اله راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا
حزيناً، ولن يتحقّق ذلك إلا بهدى أمتهم، ولذلك لا تجدونهم يحرصون عل قتال النّاس وقتلهم للفوز بالشهادة
المنتظَر الحق تهم جميعاً؛ أولئك هم أنصار المهديهم أن يهدي أمذلك؛ بل يريدون من رب جبروا علإلا أن ي
الرحمن، إنّ رب الصراط المستقيم إل ه وإياهم علال تنتسليماً، وثب ه عليهم وأسلمال ّالعالمين صل ف

.مستقيم صراط عل

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________
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- 15 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
28 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

10:45 مساء
ـــــــــــــــــــ

{ ولا تَحسبن اله غَافلا عما يعمل الظَّالمونَ }
صدق اله العظيـــم ..

رسلين وآله الأطهار والسابقين الأنصار فخاتم الأنبياء والم ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

أيا محمود المصري، لقد بلغنا تظلّمك أنّه تم حذف مشاركاتك الت تبث فيها الفتنة للأنصار أثناء غياب
الإمام المهدي، فلو كنت من الصادقين لانتظرت وأنظرت كتابة الموضوع الجديد حت يعود الإمام ناصر
إن كنت من الصادقين، ولذلك فلا نلوم عل الحوار بينك وبين ناصر محمد اليمان يتم ل محمد اليمان

إدارة المنتديات لئن حذفوا موضوعك ولم أطلَّع عليه شيئاً بعد ولا أدري ما كتب وإنّما أخبرن أحد الأنصار
هاتفياً ولم آبه لما كتب محمود شيئاً ما دام استغل غياب الإمام المهدي ليقلب الأمور فاله يعلم خائنة

الأعين وما تخف الصدور، ولو كنت من الأعضاء الجدد لما لُمنا عليك كونك كتبت موضوعاً جديداً للحوار
فلم نُحرم عل الناس ذلك، وإنما اللوم هو أنّك من الأنصار ومن الذين أعطوا الميثاق له وخليفته عل البيعة
بالحق ثم تنقلب عل عقبيك وتنث عهدك ف كل مرة؛ بل وإنّ أراك تهدِّد بتدمير موقع الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان ومن ثم نقول: للعبة رب يحميها يا محمود، ولن أدعو عليك ولنّ سوف أذر الحم له وهو

أسرعُ الحاسبين.

ويا محمود، إنما أعظك بواحدة، فهل بسبب أنّك ترى أنّ ابن عمر ظلمك بحذف مشاركتك فهل يحق لك أن
تعتدي عل حقوق اله وتتعدّى حدود اله وتريد أن تحذف بيانات ذكر اله؟ فما هو موقفك أمام اله؟ وما
تظن اله فاعلا بك يا محمود؟ فليس كتاب القرآن أنزله الحسين بن عمر بل أنزله اله الواحدُ القهار وهذا
ه ربه القرآن العظيم، وأراك تهدِّد بتدميره، فمن ينصرك من اللذكر ال فيه كتابة البيان الحق الموقع يتم

الوجود يا محمود؟ فأنت تُحارب اله بفعلك هذا، فلو قلت أنّك سوف تعمد إل حذف مشاركات الحسين بن
عمر لان الأمر أهون ولقلنا إنّك جازيت ابن عمر بمثل ما جازاك به برغم أنّ الحق هو مع الحسين بن عمر
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ولنّك تحذف مشاركات المهدي المنتظَر للبيان الحق للذكر وتسخِّر علمك الإلترون لمصلحة الشيطان
لة فشللقرآن، أليست تلك حرباً ضدّ الرحمن؟ فأين إسلامك يا محمود؟ فليس الم لتدمير البيان الحق
تجرؤك عل حقوق ناصر محمد اليمان والحسين بن عمر بل الطامة البرى ه تجرؤك عل حقوق اله
رب العالمين أن تدمر بيان ذكره للعالمين، فهل موقفك من القرآن العظيم أن تقوم بحذفه وتدمير بيانه

للعالمين؟ فأين تذهب من اله يا من تُهدد بحذف بيان القرآن بحجة أنّ ذلك رد فعل منك إذا لم نطلق لك
المجال لفتنة الأنصار؟ ويا رجل إنّ أراك تُعلن الحرب عل اله، أفلا تخاف أن يعلن اله الحرب عليك

فيمسخك إل خنزيرٍ فيجعلك عبرةً لمن يعتبر ومن آيات التصديق للمهدي المنتظَر؟ أم إنّك آمن من مر اله
الواحد القهار يا من تُريد أن تطف نور اله؟ إنّ أعوذُ باله رب وربك من شَركَ وأذاك وجميع مرك بموقع

البيان الحق لذكر اله القرآن العظيم، وما منعناك من الحوار، فف كل مرة تفعل فعلتك الت لا تُغتفر مع
الإصرار ثم نغفر لك ونرفع الحظر عنك ف كل مرة، وكلما انقلبت عل عقبيك ونثت عهدك ثم تُبت ورجعت
ه بما يخفيه صدرك. وها نحن نصدر الأمر إلظاهر الأمر، ويحيط ال منا علإلينا غفرنا لك وقبلناك وح
الحسين بن عمر لرفع الحظر عنك لاستمرار الحوار حت لا تون لك الحجة عل المهدي المنتظَر بين يدي
اله الواحد القهار برغم فعلك المشين فلا يزال ف القلب صبر عليك وعل أمثالك حت يأت أمر اله فيتم
نوره ولو كره المجرمون ظهوره، ولن إذا كنت من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر فإنّ

:ه تعاله الواحدُ القهار. تصديقاً لقول الم لالمنتظَر يذر الح الإمام المهدي

{والَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا سنَستَدْرِجهم من حيث  يعلَمونَ (182) وامل لَهم انَّ كيدِي متين (183)} صدق اله
العظيم [الأعراف].

{(45) ينتدِي مينَّ كا ملَه لماونَ (44) ولَمعي  ثيح نم مهتَدْرِجنَسدِيثِ سٰذَا الْحبِه ذِّبي نمو نفَذَر}
صدق اله العظيم [القلم].

{ولَقَدِ استُهزِى بِرسل من قَبلكَ فَاملَيت للَّذِين كفَروا ثُم اخَذْتُهم فَيف كانَ عقَابِ} صدق اله العظيم
[الرعد:32].

{ولا تَحسبن اله غَافلا عما يعمل الظَّالمونَ انَّما يوخِّرهم ليوم تَشْخَص فيه الأبصار} صدق اله العظيم
[إبراهيم:42].

ندْيم ابحصا(43) و لُوط مقَوو يماهربا مقَو(42) و ودثَمو ادعو نُوح مقَو ملَهقَب تذَّبوكَ فَقَدْ كذِّبن ياو}
وكذِّب موس فَاملَيت للْافرِين ثُم اخَذْتُهم فَيف كانَ نَيرِ} صدق اله العظيم [الحج].
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{وما كانَ اله ليظْلمهم ولَٰن كانُوا انْفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم [العنبوت:40].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
28 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

02:01 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

إل أحباب الرحمن ف العالمين من الذين لو علموا الحق من ربهم لاتّبعوه ولا يخافون ف اله لومة لائم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل النّب الخاتم جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم تسليماً، السلام علينا وعل أحبت ف اله جميع المسلمين ف العالمين ورحمهم اله وأمواتهم

أجمعين، إنّ رب غفور رحيم..

السلام عليم يا امة الإسلام ورحمة اله وبركاته، إنّن أنا الإمام المهدي المنتظَر الذي له تنتظرون ليهديم
إل الصراط المستقيم من بعد الزيغ عن الحق، وما جئناكم بوح جديدٍ بل ل نعيدكم إل منهاج النّبوة

ّصل ‐ ه الحقفر بسنّة محمد رسول الآمركم بال ولن تجدون ،ه وسنّة رسوله الحقكتاب ال عل الأول
اله عليه وآله وسلّم ‐ وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ بل نأمركم بالفر لما خالف لمحم كتاب اله

القرآن العظيم ف أحاديث السنّة النبوية لون أحاديث السنّة لم يعدكم اله بحفظها من التحريف والتزييف،
ولذلك أدعوكم إل الاحتام إل كتاب اله، فما وجدناه جاء مخالفاً لآية محمة ف كتاب اله فاعلموا أنّ
ذلك الحديث ليس من عند اله بل من عند الشيطان الرجيم ليصدّكم عن الصراط المستقيم، ولذلك علّمم
اله كيفية كشف الأحاديث المدسوسة، إذ أنّه ليس بالتحري عن الرواة والثقات ف قوم لا تعرفونهم بل بأن
‐ فترى كذباً عن النبمات، فإذا كان الحديث متاب المحآيات ال نّة علالس تعرضوا الحديث الوارد ف

صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فحتماً ستجدون بينه وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً لون القرآن
وأحاديث سنّة البيان جميعاً من عند الرحمن. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ

علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ألا وإنّما أحاديث البيان ف السنّة تأت لتزيد القرآن بياناً وتوضيحاً للمسلمين، وأما إذا جاء الحديث ف سنّة
البيان مخالفاً لآية محمة ف القرآن العظيم فاعلموا أنّ ذلك الحديث ف سنّة البيان ليس من عند الرحمن
بحسب فتوى اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما

اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا ﴿٨٠﴾ وفح هِملَيلْنَاكَ عسرا
لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي
ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك

تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو
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تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وعل هذا الناموس الحق لشف الأحاديث المدسوسة نبن عليه عقيدة المبايعين الأنصار السابقين الأخيار،
فذلك يقول لهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: يا معشر الأنصار لئن وجدتم أحد علماء الأمة حضر

لطاولة الحوار وهيمن عل الإمام ناصر محمد اليمان بعلم أهدى سبيلا من علم الإمام ناصر محمد وأصدق
قيلا فلا ينبغ لم أنْ تأخذكم العزة بالإثم فتهلوا لو تبين لم أنّ الإمام ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ،

فونوا مع الحق أينما يون واعلموا أنّ اله مع الحق، ولن هيهات هيهات، ثم هيهات هيهات أن يأت أحدُ
علماء البشر ف الدّين بعلم أهدى سبيلا من علم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأصدق قيلا، وهل

تدرون لماذا؟ والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {ومن اصدَق من اللَّـه قيً} صدق اله
العظيم [النساء:122].

م علحرا م الذكر فتجدوننمح ه فالبشر بقول ال يحاج المنتظَر ناصر محمد اليمان وإنّما المهدي
المسلمين أن يفرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، فلم احرم التعددية الحزبية ف الدّين من ذات
نفس بل بقول اله مباشرةً، وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا لَّست منْهم ف شَء ۚ انَّما

امرهم الَ اللَّـه ثُم ينَبىهم بِما كانُوا يفْعلُونَ ﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

{و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق
اله العظيم [آل عمران].

فاتّقوا اله يا إخوان المسلمين واستجيبوا إل داع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتّباع كتاب اله
اللَّـه لبوا بِحمتَصاعو} :ه تعاله لو كنتم تعلمون، تصديقاً لقول الالقرآن العظيم والاعتصام به لأنّه حبل ال

جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

وإنّما الاعتصام بتاب اله القرآن العظيم يون حين تجدون ما يخالف محمه ف التوراة والإنجيل والسنّة
النبوية فعليم الاعتصام بمحم كتاب اله القرآن العظيم والفر بما خالفه ف كافة التب السماوية لونه
التاب الوحيد المحفوظ من التحريف والتزييف إل يوم الدّين، فاعتصموا بنور اله القرآن العظيم الذي

تنزل عل خاتم الأنبياء والمرسلين تهتدوا إل الصراط المستقيم، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ
ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءج

رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولن الذين لا يعلمون يظنون أنَّ الاعتصام بتاب اله القرآن يون بترك السنّة النبوية الحق! أفلا يتّقون؟ بل
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التوراة أو ف ة أو فنّة النبويالس م حين تجدون ما يخالفه فّه القرآن العظيم هو أنتاب الالاعتصام ب
الإنجيل فعليم بالاعتصام بتاب اله القرآن العظيم. فلا تتفرقوا! فطائفةٌ تتمسك بالسنّة النبوية دون أن
،ة الحقنّة النبويك بالقرآن وحده وتذر السمات، وأخرى تتمستاب المحآيات ال تعرض الأحاديث عل

فذلك تفريق بين اله ورسوله وأولئك لهم عذاب عظيم، فاتّقوا اله واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم حين
تجدون ما يخالفه إن كنتم به مؤمنين.

ويا امة الإسلام، ما ينبغ للإمام المهدي الحق من ربم أنْ يأت متّبعاً لأهوائم فيقول: وأنا من أهل السنّة،
فيعتمد السنّة وحدها فيتّبع كتاب البخاري ومسلم ويذر القرآن العظيم بحجة أنّه لا يعلم تأويل المتشابه منه
إلا اله، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين. ولا ينبغ للإمام المهدي أن يأت متّبعاً لأهوائم ويقول: وأنا من
م أن يأتمن رب للإمام المهدي الحق الشيعة فيتّبع كتاب بحار الأنوار ويذر القرآن وراء ظهره! ولا ينبغ
متّبعاً لأهوائم فيتّبع أحد طوائفم أبداً، بل الإمام المهدي الحق من ربم يبعثه اله لتوحيد صفّم وجمع

شملم، فيدعو إل اله عل بصيرة محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ القرآن العظيم، ولا يقول:
وأنا من الشيعة! ولا يقول: وأنا من السنّة! بل حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، فإل مت يا قوم سيستمر

إعراضم عن داع الحق من ربم؟

ويا امة الإسلام، واله الذي لا إله غيره إنّن لا أفتري شخصية المهدي المنتظَر بغير أمرٍ من اله، ولعنة اله
عل من افترى عل اله كذباً، ويا قوم إنّن أخش عليم عذاب يوم عقيم فاتّبعون أهدِكم صراطاً مستقيماً.

ويا امة الإسلام، ليس من العقل والمنطق أن تختاروا خليفة اله أنتم وما ينبغ لم، فلستم من تقسمون
رحمة اله والأمر له وحده ولا يشرك ف حمه أحداً، فهو من يختار خليفته الإمام المهدي ف قدره المقدور

ف التاب المسطور وما كان لم الخيرة ف اختيار خليفة اله من دونه، أفلا تتقون؟ تصديقاً لقول اله
تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾ وربكَ

يعلَم ما تُن صدُورهم وما يعلنُونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [القصص].

غفلة ه الذي لا إله غيره إنّ الشّمس أدركت الْقمر وأنتم فة الإسلام ويا معشر البشر جميعاً، والمويا ا
معرِضون ففروا إل اله الواحد القهار، واستجيبوا لداع الاحتام إل الذِّكر واتّباعه قبل أن يسبق الليل

وكب حقه الذي لا إله غيره إنّ ذلك الر كوكب نيبيرو، فوالوكب العاشونه بالالنّهار بسبب مرور ما يسم
عل الواقع الحقيق لا شكّ ولا ريب كما لا أشك ف رب اله سبحانه لون تلقّيت الفتوى عن كوكب

العذاب من اله وبينّاه لم من محم التاب ذكرى لأول الألباب، ولم تأتِ الساعة بل دخل البشر ف عصر
أشراط الساعة البرى ومنها بعث المهدي المنتظَر وأن تدرك الشّمس القمر ويسبق الليل النّهار ليلة مرور

كوكب سقر بما تسمونه الوكب العاشر أسفل الأراضين السبع أسفل سافلين، أفلا تتّقون؟
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فيا عجب منم يا معشر الاميين يا من يزعمون أنّهم بالقرآن العظيم مؤمنون ويعتقدون أنّ أصدق الحديث
كتاب اله ثم يدعوهم إل الاحتام إليه المهدي المنتظَر الحق من ربهم فيقولون: "إنّما أنت كذاب اشر تريد
أن تشتهر"! وأعوذُ باله أن أشتهر بلعنة اله وغضبه، وذلك لأنّ من افترى عل اله كذباً فقد لعنه اله وأعدَّ له

عذاباً مهيناً.

ألا واله ما كان سبب نشوء الفرق المارقة من الدّين الذين يقتلون المسلمين والافرين إلا الحمة الخبيثة
لا تشهروه". ومن ثم كذا وكذا حت لدى علماء المسلمين الذين يقولون: "لا تحاوروا فلان الذي يدَّع

يصمتون عنه فيتّبعه قوم آخرون، ثم يفسدون ف الأرض ويقتلون المسلمين، وذلك بسبب إعراض علماء
المسلمين عن محاورة الضالّين المضلّين بحجة عدم إشهارهم حت مرقت طوائف من الدّين وأضروا
الإسلام والمسلمين وساعدوا أعداء اله بتصرفاتهم الت لا ترض اله ولا رسوله، حت تم استضعاف

ه هو مولانا نعم المولالعالمين، ويخافون أن يتخطّفهم النّاس! ولا قوة إلا بال انٍ فم لك المسلمين ف
ونعم النصير.

ويا علماء أمة الإسلام عل مختلف فرقهم وطوائفهم، هلموا للحوار خيراً لم، وإن قلتم: "لا نريد أن نشهر
ناصر محمد اليمان للنّاس"! ومن ثم يرد عليم ناصر محمد اليمان وأقول: وتاله إنّ مشهور شئتم أم أبيتم
وسوف يتّبعن أولو الألباب شئتم أم أبيتم، أفلا ترون أنَّ المبايعين يزدادون يوماً بعد يوم؟ إذاً ليس الحل أن
تُعرضوا عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان للحوار بل الحل هو أن تحاوروه لتشهروا ضلاله للمسلمين

بعلم وسلطانٍ مبين إن كان حقاً عل ضلالٍ مبين، ومن ثم لا يتّبعه أحدٌ من المسلمين إن كان ناصر محمد
اليمان من أعداء الدّين ثم يموت بغيظه، وأما إذا كان ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر فواله

الذي لا إله غيره لا يستطيع أن يهيمن عليه بسلطان العلم من كتاب اله كافّة عبيد اله ف السماوات
والأرض، ولن أكثركم يجهلون! وليس تحدّي الغرور بل تحدّياً بالحق من اله، فما ظنّم بعبدٍ معلّمه اله

العليم الحيم؟ فهل سوف يغلبه أحدٌ من العالمين بعلم أهدى من علم الإمام المهدي؟ {قُل هاتُوا برهانَم ان
كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ألا واله الذي لا إله غيره لا يستطيع كافة علماء المسلمين واليهود والنّصارى أن يأتوا بعلم أهدى من الذي
آتاه اله علم التاب ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، وطاولة الحوار العالمية ه الحم، فتفضلوا
للحوار مشورين يا معشر المسلمين والافرين وبين وبينم كتاب اله القرآن العظيم ذِكر العالمين لمن
شاء منهم أن يستقيم، ولم يأمرن اله أن أجبركم حت تونوا مؤمنين وما علينا إلا البلاغ المبين، فمن شاء

فليؤمن ومن شاء فليفر والحم له رب العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
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. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

06:00 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8442

ــــــــــــــــــــــ

الدرجة العالية عادت إل العبد المجهول ..

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
يا فضيلة الإمام ناصر محمد اليمان أنت علمتنا بأن نبتغ نعيم رضوان اله أكثر من إبتغاء نعيم جنته

ولن سؤال لمعلم هو حول الوسيلة فأنت قلت ف أحد بياناتك :
ه صلحمد رسول الكما بشره بذلك م تاب الإمام المهدي ناصر محمد اليمانعلم ال وأقول فاز بها ف)

اله عليه وآله وسلم حين قابلة ف الرؤيا الحق ثم بشره محمد رسول اله بها بإذن اله ثم أهداها لجده
قُربة إل ربه كوسيلة إل الرحمن لتحقيق النعيم الاعظم منها فيون اله راضٍ ف نفسه وأعوذُ باله أن

أرض بها وأنا أعلم ما يقوله الرحمن ف نفسه بسبب ظُلم عباده لأنفسهم)
ـــــــــــــــــــــ

فإذا كانت الوسيلة الآن من نصيب نبينا محمد عليه الصلاة والسلام بعد أن أهديتها له فلماذا علينا أن
ندعوا الناس ليتنافسوا عليها؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين والتابعين للحق إل يوم الدين..

حبيب ف اله السائل، أقول نعم بشِّرت بها فأهديتها لجدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ كون أعلم إنّما
كانت فتنةً ل هل سوف أرض بها؟ والحمد له عل التثبيت. ولنّ علمت فيما بعد من خلال رؤيا أخرى أنّها عادت إل العبد

المجهول لاستمرار الحمة البالغة.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8442
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8442
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

06:00 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8442ــــــــــــــــــــــ

الدرجة العالية عادت إل العبد المجهول ..

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
يا فضيلة الإمام ناصر محمد اليمان أنت علمتنا بأن نبتغ نعيم رضوان اله أكثر من إبتغاء نعيم جنته

ولن سؤال لمعلم هو حول الوسيلة فأنت قلت ف أحد بياناتك :
ه صلحمد رسول الكما بشره بذلك م تاب الإمام المهدي ناصر محمد اليمانعلم ال وأقول فاز بها ف)

اله عليه وآله وسلم حين قابلة ف الرؤيا الحق ثم بشره محمد رسول اله بها بإذن اله ثم أهداها لجده
قُربة إل ربه كوسيلة إل الرحمن لتحقيق النعيم الاعظم منها فيون اله راضٍ ف نفسه وأعوذُ باله أن

أرض بها وأنا أعلم ما يقوله الرحمن ف نفسه بسبب ظُلم عباده لأنفسهم)
ـــــــــــــــــــــ

فإذا كانت الوسيلة الآن من نصيب نبينا محمد عليه الصلاة والسلام بعد أن أهديتها له فلماذا علينا أن
ندعوا الناس ليتنافسوا عليها؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين والتابعين للحق إل يوم الدين..

حبيب ف اله السائل، أقول نعم بشِّرت بها فأهديتها لجدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ كون أعلم إنّما
كانت فتنةً ل هل سوف أرض بها؟ والحمد له عل التثبيت. ولنّ علمت فيما بعد من خلال رؤيا أخرى أنّها عادت إل العبد

المجهول لاستمرار الحمة البالغة.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8442
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ شوال ‐ 1431 هـ
04 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

03:40 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

.. ه خالد المصري: أنواع الرؤيا الحقال ف حبيب إل

بسم اله الرحمن الرحيم ، والصلاة والسلام عل محمد رسول اله صلّ اله عليه وعل آله الأطهار
والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

ويا حبيب ف اله خالد المصري، إنّما الرؤيا تخص صاحبها، وجعلها اله لك بشرى أنّك لف عصر بعث
المهدي المنتظر والمسيح عيس ابن مريم عليهم الصلاة والسلام وعل جميع المؤمنين، واقتراب القمر من

الأرض هو اقتراب ظهور المهدي المنتظر من بعد التصديق عند البيت العتيق كما كنت تنظر إليه وأنت
بجانب العبة والقمر يقترب إل العبة، وهذه بشرى بقرب ظهور المهدي المنتظر من بعد التصديق عند
البيت العتيق. وأرجو من اله أن لا يون التصديق بعد حدث كوكب العذاب، وابشرك أنّك إن شاء اله

سوف تون من الأنصار السابقين الأخيار، ونحيطم علماً أنّ ف رؤياك شء من التحذير يخصك بسبب
التردد ف اتّباع الإمام المهدي بعد أن أعثرك اله عل دعوة المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل
الظهور، فن من الشاكرين حبيب ف اله، وما بعد الحق إلا الضلال، وصدِّق قلبك وعقلك بالحق ولا

تصدّق التخاويف الشيطانية خشية أن لا يون الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر.

ويا سبحان اله العظيم! أفلا تعلمون أنّ اله لن يسألم عن شخصِ وذاتِ الإمام ناصر محمد اليمان؟ فما
عساه أن يون إلا عبداً له مثلم؟ فإذا لم ين المهدي المنتظر فعليه كذبه، ولن يسألم شيئاً عن شخص
وذات المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان؛ بل سوف يسألم عن الحجة الت يحاجم بها الإمام ناصر
محمد اليمان القرآن العظيم، وكذلك يسأل اله حت رسوله عن الاعتصام بحجة اله عل عباده القرآن

رلَذِك نَّها٤٣﴾ و﴿ يمتَقسم اطرص َلنَّكَ عكَ ۖ الَيا وحكْ بِالَّذِي استَمفَاس} :ه تعالالعظيم، تصديقاً لقول ال
لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

فتذكروا حمة مؤمن آل فرعون حين وعظ آل فرعون الافرين بنب اله موس عليه الصلاة والسلام، وقال
الرجل المؤمن: {وقَال رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم
 نَّ اللَّـها ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو ۖ مبن رنَاتِ ميبِالْب
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يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو ۖ مبن رنَاتِ ميم بِالْبكاءقَدْ جفانظروا لقوله: {و
الَّذِي يعدُكم} صدق اله العظيم، وكذلك الإمام المهدي إن يكُ كاذباً فعليه كذبه ولن يسألم اله عن ذلك؛ بل
عن الآيات البينات الت يحاجم بها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من كتاب اله فاتّقوا اله. وكتاب
اله هو الحجة عليم لو لم تتّبعوه والحجة ستون لم لو اتّبعتم الحق من ربم. قال اله تعال: {وهـٰذَا

كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان تَقُولُوا انَّما انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من
قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ
زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءج

يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

إذاً كتاب اله المحفوظ من التحريف القرآن العظيم هو الحجة لم لو تتّبعوه أو الحجة عليم لو لم تتّبعوه
فيجعله اله الحجة عليم يوم القيامة، ولذلك قال اله تعال: {ان تَقُولُوا انَّما انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من

قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ
زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءج

يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم.

فاتّقوا اله إخوان المسلمين واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم، وليس معن الاعتصام بالقرآن أن تذروا
سنّة محمدٍ رسول اله الحق وراء ظهوركم؛ بل الاعتصام بالقرآن هو حين تجدون ما يخالف لآياته المحمات
الأحاديث ف ون فمه سواء يه القرآن العظيم وتذروا ما يخالف لمحم أن تعتصموا بحبل النات فعليالبي

السنة النّبوية أو ف التّوراة أو ف الإنجيل، فاتّقوا اله واتّبعوا كتابه القرآن العظيم لعلم تُرحمون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

27 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
05 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

02:19 صباحا
ــــــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يعلن للبشر دخولهم ف عصر الأشراط البرى للساعة، فهل من مدَّكر يتّبع الذِّكر؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم أجمعين والتابعين للحق إل يوم الدين ولا أفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من

المشركين..

إلا الضلال. فإن تّبع، وما بعد الحقأن ي أحق والحق ،ه إلا الحقال لا أقول عل يا معشر البشر، حقيق
المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان أعلن لافة البشر أنهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البرى
وأنّ الشمس أدركت القمر فتلاها تصديقاً لأحد أشراط الساعة البرى فيلد الهلال والشمس إل الشرق منه
وهو يتلوها برغم ميلاده فلا تُشاهدون منزلة الهلال الأول كون الشمس تتقدمه فانت إل الشرق منه برغم
ميلاد هلال الشهر الجديد، وتعلمون ذلك من خلال انتفاخ الهلال ف رؤيته الأول، وكذلك الإبدار يحدث قبل
ليلة المنتصف بليلة أي إن القمر يتمل بدراً بعد مض ثلاثة عشر يوم من الشهر الذي يحدث فيه الإدراك.

ويا معشر البشر أقسم باله الواحدُ القهار الذي خلق الجان من مارج من نارٍ وخلق الإنسانَ من صلصالٍ
كالفخّار الذي يولج الليل ف النهار أن لم أقُل لم من ذات نفس أنّ الشمس أدركت القمر ولنه بأمر من

اله الواحدُ القهار أن أقول:
[ يا معشر البشر، لقد أدركت الشمس القمر فۇلد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو

هلال ].

انته أمر الرؤيا الحق واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل، وليست الرؤيا ه الحجة عليم ولا حت القسم؛ بل
الحجة عليم هو سلطان العلم المحم من كتاب اله القرآن العظيم الذي عنه سوف تسألون. تصديقاً لقول
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فوسكَ ومقَوللَّكَ و رلَذِك نَّها(43) ويمتَقسم اطرص َلنَّكَ عكَ الَيا وحكْ بِالَّذِي استَماس} :ه تعالال
تُسالُونَ(44)} [الزخرف].

{وانَّه لَتَاب عزِيز (41) لا ياتيه الْباطل من بين يدَيه ولا من خَلْفه تَنزِيل من حيم حميدٍ(42)} [فصلت].

مبر نم ملَيا نْزِلا اوا م(2) اتَّبِع يننمولْمى لرذِكو بِه تُنْذِرل نْهم جردْرِكَ حص ف ني ََكَ فلَيا نْزِلا تَابك}
و تَتَّبِعوا من دونه اولياء قَليً ما تَذَكرونَ (3)} [الأعراف].

{انَّما تُنْذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمن بِالْغَيبِ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم} [يس:11].
{تلْكَ آيات اله نَتْلُوها علَيكَ بالحق فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ} صدق اله العظيم [الجاثية:6].

ويا امة الإسلام، يا حجاج بيت اله الحرام اتّقوا اله الذي تُساءلون به والأرحام ولا تونوا أول كافرٍ بدعوة
ه الحقم الم حنتم فيه تختلفون فنستنبط لمه فيما كمح ام إله القرآن العظيم والاحتتاب الالاتّباع ل
فيما كنتم فيه تختلفون وإنا لصادقون، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق ولم يبعثن اله إليم بوح جديدٍ؛ بل
جعل اله ف اسم خبري وعنوان أمري (ناصر محمد) فواطأ الاسم الخبر كون محمد رسول اله صل اله

عليه وآله وسلم هو خاتم الأنبياء والمرسلين، والحمدُ له الذي جعل جميع المسلمين سنّة وشيعة وكافة
المذاهب الإسلامية يتفقون فينطقون بمنطق واحدٍ موحدٍ ف عقيدة بعث المهدي المنتظَر فيعتقدون جميعاً
فيقول: "مهلا قاطعننة أن يأحدُ علماء الشيعة أو الس المنتظَر هو (ناصر محمد). ولربما يود أنّ المهدي

أنّ المهدي موحدة واحدة سلمين يعتقدون بعقيدةيف تقول إن المالمنتظر، ف أنه المهدي يا من يزعم مهلا
المنتظَر هو ناصر محمد؟ بل نعتقد نحن الشيعة أنّ المهدي المنتظَر هو محمد بن الحسن العسري، ويعتقدُ

أهل السنة والجماعة أنّ المهدي المنتظَر هو محمد بن عبد اله، فيف تقول أنّ الشيعة والسنة وجميع
المذاهب الإسلامية يعتقدون بعقيدة واحدة أنّ المهدي المنتظَر هو (ناصر محمد)؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
جديداً إل المنتظَر نبياً ورسولا ه يبعث المهديالمنتظَر ناصر محمد وأقول: "فهل تعتقدون أنّ ال المهدي

العالمين؟ ومن ثم يرد علينا أحدُ علماء الشيعة أو السنة فيقول: "كلا! فما ينبغ له سبحانه وتعال أن
ولسر نَلو مالرِج ندٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ناقض فتواه سبحانه في
اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليما} صدق اله العظيم [الأحزاب:40]، ولذلك تجد الشيعة والسنة

عقيدة بعث المهدي واحدٍ ف وينطقون بمنطق موحدة واحدة ة يعتقدون بعقيدةوكافة المذاهب الإسلامي
المنتظر أنّ اله لن يبعثه نبيا جديداً كون محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم هو خاتم الأنبياء

والمرسلين ولذلك يبعث اله المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم".

ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: "وما تقصدُ بعقيدتم الموحدة أنّ المهدي المنتظَر هو ناصر محمدٍ
نة أو الشيعة فيقول: "نقصد بعقيدتنا أنّ المهديم السعلينا عال ه عليه وآله وسلم؟ ومن ثم يردال صل

المنتظَر ناصر (محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم)؛ يبعثه اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله
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وسلم، فيدعونا إل اتباع ما جاء به محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم".

ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: "واله الذي لا إله غيره إن المهدي المنتظَر ناصر
تجه حخبري وراية أمري فواطأ الاسم الخبر (ناصر محمد)، ولم يجعل ال اسم ه فحمد، وقد جعل الم
عليم ه ف الاسم ما لم يصدقه اله بالعلم والسلطان المبين، فقد زادن اله عليم بسطةً ف علم البيان
الحق للقرآن العظيم ل يجعلن اله قادراً عل استنباط حم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم

ل أوحد صفّم وأجمع شملم ليعود عزكم ومجدكم من بعد أن فرقتم دينم شيعاً وأحزاباً وفشلتم فذهبت
ريحم، فاتقوا اله يا معشر الشيعة والسنة ويا جميع المذاهب الإسلامية فقد خالفتم أمر اله إليم ف محم
كتابه لعالمم وجاهلم أن لا تتفرقوا ف الدين وقال اله تعال: {ولا تَونُواْ كالَّذِين تَفَرقُواْ واخْتَلَفُواْ من بعدِ

ما جاءهم الْبينَات واولَـئكَ لَهم عذَاب عظيم} صدق اله العظيم [آل عمران:105].

وما ينبغ للإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم أن يبعثه اله متّبعاً لأهوائم ما دامت السماوات والأرض
إل يوم الدين يوم يقوم الناس لرب العالمين، فلا أقول لم أنا من الشيعة ولا أقول لم أنا من السنة ولا

أنتم لأي من مذاهبم وطوائفم؛ بل حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين. وأعلن الفر المطلق بالتعددية
المذهبية ف دين اله الت كانت سبب لتفرقم إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون؛ بل أدعوكم
إل كتاب اله القرآن العظيم وسنّة نبيه الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله إن كنتم به مؤمنين فأجيبوا

دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فيما كنتم فيه تختلفون وإذا لم أهيمن عليم بحم اله الحق من
محم كتابه فلست الإمام المهدي المنتظَر فذلك بين وبينم فليشهدُ عل ذلك الحسين بن عمر رئيس

أعضاء طاقم إدارة طاولة الحوار وكافة الأنصار السابقين الأخيار وكافة الباحثين عن الحق من البشر، لئن
أجاب علماء المسلمين والنصارى واليهود دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن سوف أهيمن

عليهم بسلطان العلم الحق من محم كتاب اله شرطٌ علينا غير مذوبٍ أن أستنبط لم حم اله الحق هو
من الآيات المبينات لتاب اله الذي فصله اله تفصيلا. تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اله ابتَغ حما

وهو الَّذِي انْزل الَيم الْتَاب مفَصً} [الأنعام:114].

{ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ (99)} صدق اله العظيم [البقرة:99].

ولم يجعلن اله مبتدعاً بل متبعاً لمحمدٍ رسولِ اله صل اله عليه وآله وسلم، ولذلك احاجم بما كان يحاج
به الناس محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم القرآن العظيم فاحاجم من آياته البينات كما كان

يحاج به محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا بينَاتٍ
قَال الَّذِين لا يرجونَ لقَاءنَا اىتِ بِقُرآنٍ غَيرِ هذَا او بدِّلْه قُل ما يونُ ل انْ ابدِّلَه من تلْقَاء نَفْس انْ اتَّبِع الا ما
فَقَدْ لَبِثْت م بِهاكردا لاو ملَيع تُها تَلَوم هشَاء ال قُل لَّو يمظع موي ذَابع بر تيصنْ عا خَافا ِّنا َلا وحي
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فيم عمرا من قَبله افَلا تَعقلُونَ فَمن اظْلَم ممن افْتَرى علَ اله كذِبا او كذَّب بِآياته انَّه لا يفْلح الْمجرِمونَ}
[يونس:16].

نم يهف بيتَابِ لا رْال يلتَفْصو هدَيي نيالَّذِي ب دِيقتَص نَلو هونِ الد نى مفْتَرنْ يآنُ اذَا الْقُرانَ ها كمو}
رب العالمين (37)} صدق اله العظيم [يونس:37].

وما نريدُ أن نُذكركم به ف هذا البيان هو أنّ الشمس أدركت القمر ف غرة رمضان لهذا العام (1431)
وجه الأرض ولذلك أنْظَرنا هذا البيان إل شاهد الهلال كافة البشر علالإعلان بهذا كونه لن ي نه لم يتمول

حين وقد جاء أوانه يا معشر الباحثين عن الحق وكان المفروض أن تون غرة رمضان لهذا العام (1431)
يوم الجمعة لا شك ولا ريب، وقد شهد بالحق (1430) ه ة رمضان العام الماضيوم الثلاثاء كون غر ه
أحدُ علماء الفلك بأنّ غرة رمضان لعام (1430) ه حقاً الجمعة كونه تبين له اكتمال البدر بعد مض ثلاثة
:حقاً الجمعة ونقتبس من بيانه ما يل ة رمضان لعام (1430) هعلم إن غر عشر يوم من الشهر ومن ثم

إقتباس

عالم الفلك الجزائري الدكتور "لوط بوناطيرو

أولا أشير إل أنّ بعض الفليين أضلوا الأمة `` قُل هل يستَويِ الذين يعلَمونَ والذين لا يعلَمونَ``.
أصبح جليا لدى الجميع اليوم، أنه ف ليلة الثالث إل الرابع سبتمبر‐أيلول 2009، اكتمل ضوء القمر
بحسب الصورة الملتقطة والمرفقة، الت تشير بوضوح إل انقضاء النصف الأول من شهر رمضان
الريم، ف وقت لم يصم عدد كبير من البلدان الإسلامية إلا ثلاثة عشر يوما ما يدل قطعا عل أنهم لم

يبدءوا الصوم ف اليوم الصحيح أي يوم الجمعة 21 أغسطس‐آب 2009.
من جهة أخرى، جل علماء الفلك المعاصرين لا يتحمون ف حسابات التقويم القمري الهجري، وعليه

عملا بقوله تعال:``خَير الخَطَاءونَ التَوابونَ``،.
انته الاقتباس من بيان هذا العالم الفل الذي لم تأخذه العزة بالإثم من علماء الفلك. وأما باق علماء

الفلك فلا تزال تأخذهم العزة بالإثم برغم أنهم يعلمون علم اليقين أن الشمس أدركت القمر كونهم يعلمون
أنه تلاها عند الغروب فغرب قبلها برغم ميلاده.

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذي لا يحيطون بعلم جريان الشمس والقمر فيقول: "وكيف تقول إن الهلال تلا
ناصر محمد اليمان الشمس برغم أنه غرب قبلها والشمس غربت من بعد؟". ثم يرد عليه الإمام المهدي

وأقول: يا أيها الباحث عن الحق، أفتن إل أين اتجاه القمر من بعد ميلاده فهل يتجه شرقاً أم غرباً؟ ثم يرد
علينا أحد رعاة الغنم فيقول: "بل يتجه شرقاً شيئا فشيئاً حت يظهر لنا بدراً من الشرق ليلة النصف". ومن ثم
أقول له: صدقت، وتاله لو تسأل كافة علماء الفلك فتقول يا معشر علماء الفلك دلون كيف تتم ولادة الهلال
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الجديد فإنّهم سوف يقولون بلسانٍ واحدٍ من غير اختلاف: "يلد الهلال من بعد حدوث الاقتران، والاقتران هو
أنّ الشمس والقمر يونان عل استقامة واحدة ومن ثم ينفصل القمر عن الشمس شرقاً ثم تون الشمس
إل الغرب من الهلال الجديد ف منزلته الأول كون القمر هو أسرع من الشمس ولذلك ينفصل عنها شرقاً
العرجون القديم فتجتمع الشمس بالقمر ف يعود إل يصير بدراً ثم يتناقص حت فيتأخر نحو الشرق حت
المحاق المظلم ثم ينفصل عنها شرقاً لبدء مرحلة هلال الشهر الجديد، وهذا منذ أن خلق اله السماوات

والأرض وهلال الشهر الجديد ينفصل عنها شرقاً".

ومن ثم ينطق بالحق الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا معشر علماء الفلك لقد أدركت الشمس
القمر فتقدمته ف منزلته الأول وأنتم ف غفلة معرضون فبما إن الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم

ة رمضان لعام (1430) أنها كانت يوم الجمعة، وشهد بالحقم غرسبق وأن أعلن ل ناصر محمد اليمان
شاهدٌ منم العالم الفل الجزائري الدكتور "لوط بوناطيرو وقال:

إقتباس

(أولا أشير إل أنّ بعض الفليين أضلوا الأمة `` قُل هل يستَويِ الذين يعلَمونَ والذين لا يعلَمونَ``.)
أصبح جليا لدى الجميع اليوم، أنه ف ليلة الثالث إل الرابع سبتمبر‐أيلول 2009، اكتمل ضوء القمر
بحسب الصورة الملتقطة والمرفقة، الت تشير بوضوح إل انقضاء النصف الأول من شهر رمضان
الريم، ف وقت لم يصم عدد كبير من البلدان الإسلامية إلا ثلاثة عشر يوما ما يدل قطعا عل أنهم لم

يبدأوا الصوم ف اليوم الصحيح أي يوم الجمعة 21 أغسطس‐آب 2009.
من جهة أخرى، جل علماء الفلك المعاصرين لا يتحمون ف حسابات التقويم القمري الهجري، وعليه

عملا بقوله تعال:``خَير الخَطَاءونَ التَوابونَ``،)

.انته

ية تتون من اثن عشر شهراً، وبما وتعالوا لنعلم غرة رمضان الأول لعام (1431)، فبما أن السنة القمر
يةٌ كاملةٌ اثن عشر شهراً، وبما أنم أنم تعلمون أنّه من هلال رمضان إل هلال رمضان ه سنةٌ قمر
ة رمضان (1431) هغر ة رمضان (1430) إل(354) يوماً، إذاً من غر ة هنة القمريتعلمون أنّ الس

ثلاثمائة وأربعة وخمسون يوماً وتنته بيوم الإثنين آخر شعبان لعام (1431)، فإذاً كان من المفروض أن
تون غرة رمضان لعام (1431) ه يوم الثلاثاء ولن الشمس أدركت القمر الإدراك الأكبر فلم يشاهد غرة
صيام رمضان الأول أحدٌ من كافة البشر عل وجه الأرض، ولن تصديقاً لحديث رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم: [يوم صومم يوم نحركم]، ولذلك فحتماً سيجدُ علماء الفلك أنّ يوم النحر لهذا العام هو
حقاً يوم الثلاثاء لا شك ولا ريب كون الشمس أدركت القمر الإدراك الأكبر ف غرة رمضان لعام (1431)،
ألا وإن الإدراك نوعين فالأصغر ليس إلا ساعات معدودة والأكبر منزلة كاملة كما حدث ف هلال رمضان
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ة شوال هالثلاثاء وثلاثون رمضان هو يوم الأربعاء وغر ه ة رمضان الحقلعام (1431) وذلك لأن غر
الخميس يوم العيد لا شك ولا ريب، ولذلك اكتمل القمر البدر لشهر شوال (1431) ليلة الخميس ولم ينقضِ
من شهر شوال سوى ثلاثة عشر يوم بالساعة والدقيقة، فاكتمل البدر وظهر من الشرق وأنتم تنظرون ولم

يحدث لم ذكراً! فتقولون وكيف يتمل البدر ولم ينقضِ سوى ثلاثة عشر يوم من الشهر فما هو السبب؟ فيا
للعجب! ومن ثم يرد عليم صاحب علم التاب القرآن العظيم ونقول: إنّ السبب هو أنّ الشمس أدركت

القمر ف منزلته الأول وذلك سبب انتفاخ هلال شهر شوال لعام (1431) كونم شاهدتم المنزلة الثانية، فما
خطبم لا تريدون أن تفقهوا الخبر حت يسبق الليل النهار بسبب مرور كوكب العذاب؟ وهو بما تسمونه
بالوكب العاشر ذلم كوكب سقر الواحة للبشر فتقترب من أرضم ل تحدث شرطاً آخر من أشراط

المنتظَر عل ه فيها خليفته المهديبر فيسبق الليل النهار فتطلع الشمس من مغربها ليلة يظهر الالساعة ال
البشر إن استمر إعراضهم عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وإتباعه، فبلغوا عن يا معشر

الأنصار ولا تهِنوا ولا تحزنوا فأنتم الأعلون بإذن اله وله عاقبة الأمور.

.ناصر محمد اليمان سلمين الرحمة للعالمين؛ الإمام المهديأخو الم
ــــــــــــــــــــ



05-10-2010 تنبيه إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ..  339

n-ye.me/8656 1496/1831

الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
05 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

05:33 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8654

ــــــــــــــــــــــــ
تنبيه إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل النّب الأم وعل آله الأطهار والسابقين الأنصار المرمين
ف الأولين وف الآخرين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..

أحبت الأنصار السابقين الأخيار، سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ونقول: نعم لقد وصلتنا شوى من عدد
من الأنصار بأنّه تم حظرهم من قبل إدارة المنتديات، ونحن نبرئ الحسين بن عمر أن يحظر أحداً من
إذا تم ر شياطين البشر يقومون بربط أرقام أجهزتهم بأجهزة الأنصار حتالأنصار أبداً؛ بل ذلك من م
حظرهم فيتم الحظر آلياً للجهاز المربوط بأجهزتهم، أي ل يعقّدوكم من إدارة موقع الإمام ناصر محمد
اليمان حت تزعموا أنّ الإدارة شوا بم وحظروكم ثم تتعقّدوا ف أنفسم، فاحذروا فتنة شياطين البشر

وراسلوا إدارة المنتديات عن طريق مراسلنا وسوف ينظر ف أمركم بإذن اله الحسين بن عمر لونه يحظر
بعض الأجهزة لدى شياطين البشر، ومن ثم يتم حظركم بغير قصدٍ منه لون أجهزتم قد ربطت بأجهزتهم
حت إذا تم حظرهم يتم حظركم آلياً، فمن تم حظر جهازه من الأنصار فلا يحمل ف نفسه شيئاً بأنَّ الإدارة

عل ه؛ بل عليه أن يراسل إدارة المنتديات عن طريق مراسلنا أو يراسلنته وحاشا لمصداقي تشك ف
الخاص حت ننظر ف أمره بإذن اله، واحذروا فتنة الشياطين فإنّهم يريدون أن يطفئوا نور اله.

وأما بالنسبة للذين يهدِّدونَ بتدمير موقعنا فللّه الأمر من قبل ومن بعد، فسوف نقول لهم ما أمرنا اله أن نقول
لأمثالهم: {قُل لَّن يصيبنَا ا ما كتَب اللَّـه لَنَا هو مونَا ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله

العظيم [التوبة].

فهل تأمنون مر اله؟ فافعلوا ودمروا موقعنا إن كنتم صادقين! قال اله تعال: {افَامن الَّذِين مروا
السيىاتِ ان يخْسف اللَّـه بِهِم ارض او ياتيهم الْعذَاب من حيث  يشْعرونَ ﴿٤٥﴾ او ياخُذَهم ف تَقَلُّبِهِم فَما

هم بِمعجِزِين ﴿٤٦﴾ او ياخُذَهم علَ تَخَوفٍ فَانَّ ربم لَرءوف رحيم ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [النحل].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8654
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8654
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من الحق لا يغن الأنصار فإنّ الظن تأنّ محمود المصري من هدَّد بتدمير الموقع فلا تظلموه أحب ولا أظن
اللَّـه تَلبيلو} :ه تعالم فتذكروا قول المن رب م عن اتّباع الحقفلا يثني ءرهم ششيئاً، وإن نجح من م

ما ف صدُورِكم وليمحص ما ف قُلُوبِم ۗ واللَّـه عليم بِذَاتِ الصدُورِ} صدق اله العظيم [آل عمران:154].

يننموالْم نم كتابه: {ممح ه عنهم فم ذلك إلا إيماناً وتثبيتاً وكونوا من الرجال الذين قال الّفلا يزيدن
{﴾٢٣﴿ ًدِيدَّلُوا تَبا بمو ۖ رنتَظن يم منْهمو هبنَح ن قَضم منْهفَم ۖ هلَيع دُوا اللَّـهاها عدَقُوا مص الرِج

صدق اله العظيم [الأحزاب].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

28 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

09:59 مساء
ـــــــــــــــــــ

فلا تقل يا فلان استغفر ل اله! ما لم تن ارتبت إثماً ف حقّه، فإذا لم تن ارتبت ف حقّه إثماً فلا علاقة
له بطلب العفو والغفران ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين..

إخوان الأنصار، قد اطّلعنا عل حواركم فيما بينم حول طلب الاستغفار من العبد ليغفر ويطلب لأخيه
الغفران من الرب، وإنّما ذلك ف حالة أنْ يأثم العبدُ ف حق العبد ومن ثم يأت العبدُ إل أخيه العبدَ ليطلب
منه العفو والغفران لونه آثم ف حقّه، ثم يتنازل العبد عن حقّه ويطلب له من ربهما الغفران، ومن ثم يقول
العبد: "اللهم إنّ قد عفوت عن أخ لوجهك الريم وأنت أكرم من عبدك فاغفر له ما فعله ب وأنت أرحم
{يمحر غَفُور نَّ اللَّـهوا فَارتَغْفوا وفَحتَصفُوا ون تَعاو} :ه تعاله له، تصديقاً لقول الالراحمين"، ثم يغفر ال

صدق اله العظيم [التغابن:14].

أخيهم يوسف، ومن ثم ألقوا به ف نهم علأبيهم الذي أم حق بوا إثماً وأذًى فكمثل أولاد يعقوب إذ ارت
رتَغْفانَا اسبا اوا بذنبهم ومن ثم {قَالُوا يوأقر وآذوا أباهم أذًى عظيماً، وبعد أن حصحص الحق غياهب الجب
لَنَا ذُنُوبنَا انَّا كنَّا خَاطئين ﴿٩٧﴾ قَال سوف استَغْفر لَم رب ۖ انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٩٨﴾} صدق اله

العظيم [يوسف].

وإنّما يريدون أن يستغفر لهم ما فعلوه به لونهم ارتبوا ف حقّه إثماً عظيماً حت ابيضت عيناه من الحزن،
وه نَّها ۖ بر مَل رتَغْفسا فوس ٩٧﴾ قَال﴿ ينئنَّا خَاطنَّا كنَا الَنَا ذُنُوب رتَغْفانَا اسبا اولذلك قالوا: {قَالُوا ي

الْغَفُور الرحيم ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم.

وكذلك استغفار رسول اله يوسف لإخوته إذ أثموا ف حقّه وحق أخيه، وقال اله تعال: {قَال هل علمتُم ما
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نقَدْ م ۖ خـٰذَا اهو فوسنَا يا قَال ۖ فوسي نت َنَّكالُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا ااهج نتُمذْ اا يهخاو فوسلْتُم بِيفَع
اللَّـه علَينَا ۖ انَّه من يتَّق ويصبِر فَانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمحسنين ﴿٩٠﴾ قَالُوا تَاللَّـه لَقَدْ آثَركَ اللَّـه علَينَا

وان كنَّا لَخَاطئين ﴿٩١﴾ قَال  تَثْرِيب علَيم الْيوم ۖ يغْفر اللَّـه لَم ۖ وهو ارحم الراحمين ﴿٩٢﴾} صدق
اله العظيم [يوسف].

وكذلك الذين يؤذون النب ويقولون: {هو اذُنٌ}؛ بمعن إنّهم سوف يحلفون له أنّهم ما قالوا فيه ولا ف الرسالة
الت جاء بها إلا خيراً فيصدّقهم، وقال اله تعال: {ومنْهم الَّذِين يوذُونَ النَّبِ ويقُولُونَ هو اذُنٌ ۚ قُل اذُنُ خَيرٍ

لَّم يومن بِاللَّـه ويومن للْمومنين} صدق اله العظيم [التوبة:61].

وقال اله تعال: {يحلفُونَ بِاللَّـه ما قَالُوا ولَقَدْ قَالُوا كلمةَ الْفْرِ وكفَروا بعدَ اسَمهِم وهموا بِما لَم ينَالُوا ۚ
وما نَقَموا ا انْ اغْنَاهم اللَّـه ورسولُه من فَضله ۚ فَان يتُوبوا يكُ خَيرا لَّهم ۖ وان يتَولَّوا يعذِّبهم اللَّـه عذَابا
اليما ف الدُّنْيا واخرة ۚ وما لَهم ف ارضِ من ول و نَصيرٍ ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم [التوبة]، ولن

يغفر اله لهم حت ولو استغفر لهم رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ما لم يستغفروا اله من
ينعبس ملَه رتَغْفن تَسا ملَه رتَغْفتَس  وا ملَه رتَغْفاس} :ه تعاله متاباً، وقال الال خالص قلوبهم فيتوبوا إل

مرةً فَلَن يغْفر اللَّـه لَهم ۚ ذَٰلكَ بِانَّهم كفَروا بِاللَّـه ورسوله ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الْفَاسقين ﴿٨٠﴾} صدق اله
العظيم [التوبة].

ولنّهم لو ندموا عل ما اقترفوا ف حق اله ورسوله لونهم يؤذون اله ورسوله؛ فلو جاءوا إل محمدٍ رسول
اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فاعترفوا بذنبهم وطلبوا منه أن يستغفر لهم ما قالوه فيه ظُلماً وزوراً،

فسيستغفر لهم الرسول ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ما فعلوا به من الأذى، وقال اله تعال: {وما ارسلْنَا
ولسالر ملَه تَغْفَراسو وا اللَّـهتَغْفَروكَ فَاساءج مهنفُسوا اذ ظَّلَما منَّها لَوو ۚ ذْنِ اللَّـهطَاعَ بِايل ولٍ اسن رم

لَوجدُوا اللَّـه تَوابا رحيما ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [النساء]؛ بل يستغفرون اله وإنّما يستغفر لهم الرسول
ف حقّه، ولذلك قال اله تعال: {فَاستَغْفَروا اللَّـه واستَغْفَر لَهم الرسول لَوجدُوا اللَّـه تَوابا رحيما} صدق اله
العظيم؛ أي فاستغفر لهم الرسول ف حقّه وذلك حين يقترف الإثم ف حق العبد فيطلب منه أن يستغفر اله

لهم فيما فعلوه به وذلك حت يغفر اله لهم الإثم ف حق عبده، تصديقاً لقول اله تعال: {وان تَعفُوا وتَصفَحوا
وتَغْفروا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [التغابن:14].

وأما حين لا يون لأخيه العبد أي علاقة بما اقترفه فعندما يطلب من العبد أن يسأل له من اله الغفران فذلك
إشراك باله، فلم يأمركم اله أن تتّخذوا بينه وبينم وسيطاً أحبت ف اله، فاحذروا الإشراك باله. وقال اله
{﴾٦٠﴿ رِيناخد نَّمهدْخُلُونَ جيس تادبع نونَ عبِرَتسي نَّ الَّذِينا ۚ مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو} :تعال

صدق اله العظيم [غافر].
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هلَيوا اتُوب ثُم مبوا ررتَغْفنِ اساه لهم بل قالوا: {وولم يقُل الأنبياء لأقوامهم أن يطلبوا منهم أن يستغفروا ال
موي ذَابع ملَيع خَافا ِّنا فَالَّون تَواو ۖ لَهفَض لذِي فَض لتِ كويو مسم لجا َلنًا اسا حتَاعم متِّعمي

كبِيرٍ ﴿٣﴾} [هود].

ينرِمجا ملَّوتَتَو و متقُو َلةً اقُو مكزِديا واردْرم ملَيع اءمالس لسري هلَيوا اتُوب ثُم مبوا ررتَغْفاس ما قَويو}
﴿٥٢﴾} [هود].

{والَ ثَمود اخَاهم صالحا ۚ قَال يا قَوم اعبدُوا اللَّـه ما لَم من الَـٰه غَيره ۖ هو انشَاكم من ارضِ
واستَعمركم فيها فَاستَغْفروه ثُم تُوبوا الَيه ۚ انَّ رب قَرِيب مجِيب ﴿٦١﴾} [هود].

{واستَغْفروا ربم ثُم تُوبوا الَيه ۚ انَّ رب رحيم ودود ﴿٩٠﴾} [هود].

{فَقُلْت استَغْفروا ربم انَّه كانَ غَفَّارا ﴿١٠﴾} [نوح].

ينشْرِكلِّلْم ليوو ۗ وهرتَغْفاسو هلَيوا ايمتَقدٌ فَاساحو لَـٰها ملَـٰها انَّما َلا وحي مُثْلم شَرنَا با انَّما قُل}
﴿٦﴾} [فصلت]

صــدق اله العظيـم.

وقال اله تعال: {واقيموا الصَةَ وآتُوا الزكاةَ واقْرِضوا اللَّـه قَرضا حسنًا ۚ وما تُقَدِّموا نفُسم من خَيرٍ
تَجِدُوه عندَ اللَّـه هو خَيرا واعظَم اجرا ۚ واستَغْفروا اللَّـه ۖ انَّ اللَّـه غَفُور رحيم} [المزمل:20].

وقال اله تعال: {فَسبح بِحمدِ ربكَ واستَغْفره ۚ انَّه كانَ تَوابا ﴿٣﴾} [النصر].

وقال اله تعال: {وما كانَ اللَّـه معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ} [الأنفال:33].
صــدق اله العظيـم.

فإذا اقترف العبد إثماً فلا يذهب لأحد العبيد ليطلب منه أن يسأل له من ربه الغفران فذلك شرك باله؛ بل
وا اللَّـهرذَك مهنفُسوا اظَلَم وشَةً الُوا فَاحذَا فَعا الَّذِينو} :ه تعالباشرةً من غير وسيط. وقال اله ميستغفر رب
فَاستَغْفَروا لذُنُوبِهِم ومن يغْفر الذُّنُوب ا اللَّـه ولَم يصروا علَ ما فَعلُوا وهم يعلَمونَ ﴿١٣٥﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].
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ولم يبتعث اله الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر ليأمروا الناس أن يتوسلوا بهم إل ربهم ليغفر لهم
ذنوبهم سبحانه وتعال عما يشركون؛ بل ليدعوا الناس إل ربهم أن يستغفروا اله مباشرةً ويتوبوا إليه
فيعبدونه وحده لا شريك له. فأعرض أكثرهم عن دعوة الحق من ربهم فأقيمت الحجة عليهم فعذّبهم اله

 ۛ مدِهعن بم الَّذِينو ۛ ودثَمادٍ وعو نُوح مقَو ملن قَبم الَّذِين انَب متاي لَما} :ه تعالعذاباً عظيماً، وقال ال
نَّا لَفاو لْتُم بِهسرا انَا بِمفَرنَّا كقَالُوا او هِماهفْوا ف مهدِييوا ادنَاتِ فَريم بِالْبلُهسر متْهاءج ۚ اللَّـه ا مهلَمعي

شَكٍّ مما تَدْعونَنَا الَيه مرِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَت رسلُهم اف اللَّـه شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ وارضِ ۖ يدْعوكم ليغْفر لَم
من ذُنُوبِم ويوخِّركم الَ اجل مسم ۚ قَالُوا انْ انتُم ا بشَر مثْلُنَا تُرِيدُونَ ان تَصدُّونَا عما كانَ يعبدُ آباونَا

نم شَاءن يم َلع نمي اللَّـه نٰلَـو مُثْلم شَرب ا نن نَّحا ملُهسر ملَه ١٠﴾ قَالَت﴿ بِينلْطَانٍ متُونَا بِسفَا
عبادِه ۖ وما كانَ لَنَا ان نَّاتيم بِسلْطَانٍ ا بِاذْنِ اللَّـه ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿١١﴾} صدق اله

العظيم [إبراهيم].

وأمر اله رسله أن يقولوا لعباده أنّه قريب يجيب دعوتهم إذا دعوا ربهم مخلصين له الدين من غير شركٍ،
وا لتَجِيبسانِ ۖ فَلْيعذَا دا ةَ الدَّاعوعد جِيبا ۖ قَرِيب ِّنفَا ِّنادِي عبلَكَ عاذَا ساو} :ه تعالوقال ال

ولْيومنُوا بِ لَعلَّهم يرشُدُونَ ﴿١٨٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا حبيب ف اله أبو بر المغرب، ويا حبيب ف اله أبو محمد العب، ويا أحبت الأنصار جميعاً تذكروا
﴾٥٤﴿ َدج ءَش ثَركانُ انسانَ اكو ۚ ثَلم لن كلنَّاسِ مآنِ لـٰذَا الْقُره فْنَا فرلَقَدْ صو} :ه تعالقول ال
ًقُب ذَابالْع مهيتاي وا ينلونَّةُ اس مهيتن تَاا ا مهبوا ررتَغْفسيدَىٰ والْه مهاءذْ جنُوا امون يا النَّاس نَعا ممو

﴿٥٥﴾} [الهف].

وقال اله تعال: {ادعوا ربم تَضرعا وخُفْيةً ۚ انَّه  يحب الْمعتَدِين ﴿٥٥﴾ و تُفْسدُوا ف ارضِ بعدَ
اصَحها وادعوه خَوفًا وطَمعا ۚ انَّ رحمت اللَّـه قَرِيب من الْمحسنين ﴿٥٦﴾} [الأعراف].

وقال اله تعال: {واذَا سالَكَ عبادِي عنِّ فَانِّ قَرِيب ۖ اجِيب دعوةَ الدَّاع اذَا دعانِ} [البقرة:186].

وقال اله تعال: {قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم} [الفرقان:77].

وقال اله تعال: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم} [غافر:60].

وقال اله تعال: {فَادعوا اللَّـه مخْلصين لَه الدِّين} [غافر:14].
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{{{{{{انَّ رب لَسميع الدُّعاء}}}}}} [إبراهيم:39].

فلا تقُل: "يا فلان استغفر ل اله" ما لم تن ارتبت إثماً ف حقّه، فإذا لم تن قد ارتبت ف حقّه إثماً فلا
عوا متَدْع ََف} :ه تعالعلاقة له بطلب العفو والغفران، ولا يجوز طلب العفو منه والغفران، تصديقاً لقول ال

اللَّـه احدًا} صدق اله العظيم [الجن:18].

لن قَبنَّا منَّا كهم يوم لقائه، وقالوا: {اهم مخلصين له الدين حين وجدوا ثواب ربوقال الذين يدعون رب
نَدْعوه ۖ انَّه هو الْبر الرحيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الطور].

ويا أحبت ف اله، من الذي هو أرحم بم من اله؟ فهل تعلمون ما سبب إشراك كثيرٍ من المؤمنين؟ هو
عدم فهم آيات اله ف طلب الاستغفار. ولذلك تجدونهم يتّخذون قبور أنبيائهم والصالحين من عباده مساجداً

فيدعون أنبياءهم والصالحين وهم ف قبورهم أن يدعوا اله ليغفر لهم ذنوبهم! فأشركوا باله ربهم أرحم
الراحمين. وقال اله لهم يوم القيامة أن يدعوا رسل اله من دونه والصالحين من عباده، فهل يستجيبون
لهم؟ وأراهم اله أنبياءه ورسله والصالحين من عباده الذين كانوا يتوسلون إليهم أن يدعوا اله ليغفر لهم
خطاياهم حت إذا أراهم اله إياهم عرفوهم، وقال اله تعال: {واذَا راى الَّذِين اشْركوا شُركاءهم قَالُوا ربنَا
هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من دونكَ ۖ فَالْقَوا الَيهِم الْقَول انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾ والْقَوا الَ اللَّـه يومئذٍ

السلَم ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [النحل].

قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعيو} :ه تعالوقال ال
اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} صدق اله

العظيم [يونس].

قَالو ۖ منَهيلْنَا بيفَز ۚ مكاوكشُرو نتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعالوقال ال
﴾٢٩﴿ ينللَغَاف متادبع ننَّا عن كا مَنيبنَنَا ويشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر
هنَالكَ تَبلُو كل نَفْسٍ ما اسلَفَت ۚ وردوا الَ اللَّـه موهم الْحق ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

وقال اله تعال: {ويوم يقُول نَادوا شُركائ الَّذِين زَعمتُم فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم} صدق اله العظيم
[الهف:52].

وقال اله تعال: {وقيل ادعوا شُركاءكم فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وراۇا الْعذَاب ۚ لَو انَّهم كانُوا يهتَدُونَ
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﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [القصص].

بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر قَاله، وقالوا: {وأ شركاؤهم من دعائهم من دون البل تبر
شَهِيدًا بينَنَا وبينَم ان كنَّا عن عبادتم لَغَافلين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

فاتّقوا اله أحبت ف اله فذلك هو سبب إشراك المؤمنين بربهم: التوسل بالدعاء إل عبيده من دونه ليدعون
بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئا} :ه تعاله العظيم! وقال اله. ويا سبحان اللهم ال

ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ فَضلْنَا بعض النَّبِيين علَ بعضٍ ۖ وآتَينَا داۇود زَبورا ﴿٥٥﴾ قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم
مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح و منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دم
اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾ وان من قَرية ا نَحن مهلوها

قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم
[الإسراء].

﴾٥٤﴿ َدج ءَش ثَركانُ انسانَ اكو ۚ ثَلم لن كلنَّاسِ مآنِ لـٰذَا الْقُره فْنَا فرلَقَدْ صو} :ه تعالوقال ال
ًقُب ذَابالْع مهيتاي وا ينلونَّةُ اس مهيتن تَاا ا مهبوا ررتَغْفسيدَىٰ والْه مهاءذْ جنُوا امون يا النَّاس نَعا ممو

﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، ما كان للمهدي المنتظر أن يأمركم أن تدعونه من دون اله ليستغفر
اله لم فذلك شركٌ باله إلا أن أستغفر لم من ذات نفس من غير طلب للدعاء منم، تصديقاً لقول اله

ماكثْومو متَقَلَّبم لَمعي اللَّـهنَاتِ ۗ وموالْمو يننمولْملذَنبِكَ ول رتَغْفاسو اللَّـه ا لَـٰها  نَّها لَمفَاع} :تعال
﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [محمد].

فهل يصح أن نقول: يا ملائة الرحمن المقربين ادعوا اله أن يغفر لنا، ثم نقول: فإنّه يجوز لنا هذا الدعاء،
تصديقاً لقول اله تعال: {تَاد السماوات يتَفَطَّرنَ من فَوقهِن ۚ والْمَئةُ يسبحونَ بِحمدِ ربهِم ويستَغْفرونَ

لمن ف ارضِ ۗ ا انَّ اللَّـه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥﴾} [الشورى].

وتصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين يحملُونَ الْعرش ومن حولَه يسبحونَ بِحمدِ ربهِم ويومنُونَ بِه ويستَغْفرونَ
{﴾٧﴿ يمحالْج ذَابع هِمقبِيلَكَ ووا سعاتَّبوا وتَاب لَّذِينل را فَاغْفلْمعةً ومحر ءَش لك تعسنَا وبنُوا رآم لَّذِينل

صدق اله العظيم [غافر]؟



07-10-2010 فلا تقل يا فلان استغفر ل اله! ما لم تن ارتبت إثما ف حقه، فإذا لم تن ارتبتـ...  340

n-ye.me/8695 1504/1831

ثم نقول الجواب: لا يجوز فذلك شركٌ باله العظيم، ولو يسمع ملائة الرحمن أحداً يقول يا ملائة الرحمن
نه شيئاً، ولعنك من ال ه؟ فلن نغنه ولقالوا: كيف نستغفر لمن أشرك باله ليغفر لنا لما دعوا الادعوا ال
ملائة الرحمن يجوز لهم أن يدعوا ربهم من ذات أنفسهم أن يغفر للمؤمنين؛ بل لم يجرؤ ملائة الرحمن أن

ءَش لك تعسنَا وبه شيئاً. ولذلك قالوا: {رهم لا يشركون بالرب ه الغفران إلا للذين ينيبون إليسألوا ال
رحمةً وعلْما فَاغْفر للَّذِين تَابوا واتَّبعوا سبِيلَكَ وقهِم عذَاب الْجحيم} صدق اله العظيم.

اللهم ثبت أبا محمد العب وأبا بر المغرب وكافّة أنصاري عل الصراط المستقيم، واغفر لهم إنّك أنت
الغفور الرحيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

28 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
07 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

06:00 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

من الإمام المهدي إل أحبت الأنصار السابقين الأخيار ..

ه وعلالأمين رحمةً للعالمين محمد رسول ال الأم النب ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
آله الأطهار والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أحبت الأنصار
عل ه الصالحين وسلامعباد ال لام علينا وعلم ورحمته وبركاته السه عليابقين الأخيار سلام الالس

المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

وما يريد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يذكر به أنصاره المرمين هو أن لا تنسوا الهدف الذي
تناضلون من أجله، وهو أنّم تريدون أن تحققوا السعادة ف نفس اله وتذهبوا الحسرة من نفسه عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم؛ وما ظلمهم اله ولن أنفسهم يظلمون، ولنّهم لم يهونوا عل ربهم الرحمن الرحيم فقد
:ه تعالقول ال ه عليهم تجدونه فأسف ال عباده الذين ظلموا أنفسهم، والبرهان عل عل وجدتم أنّه آسف

{فَلَما آسفُونَا انتَقَمنَا منْهم} صدق اله العظيم [الزخرف:55].

وكذلك فرحة اله كبرى فه عل قدر حزنه عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وكذلك فرحته بتوبة عبده كما
تعلمون ف فتوى محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ قال: [له أشد فرحاً بتوبة عبده حين
فانفلتت منه وعليها طعامه وشرابه فيئس منها، فأت راحلته بأرض فلاة يتوب إليه من أحدكم كان عل

شجرة فاضطجع ف ظلّها قد يئس من راحلته، فبينما هو كذلك إذا هو بها قائمة عنده فأخذ بخطامها ثم قال
من شدة الفرح: اللهم أنت عبدي وأنا ربك. أخطأ من شدة الفرح] صدق عليه الصلاة والسلام وآله الأطهار.

قاحلة صحراء منه راحلته وهو ف فْلَتَتوجه ذلك الرجل الذي لو ا روا مدى الحزن عله، تصوال ف تأحب
ثم وقع ما عليها عل الرمال وهربت منه، ومن ثم ظل يجري وراءها ولن دون جدوى لم يلحق بها، فمسه
اللغوب والتّعب والعطش وهو يجري وراءها، ومن ثم استيأس منها، ومن ثم اضطجع تحت ظل شجرة

علّققائمةٌ عنده وزمامها م أفاق من نومه فإذا ه ومن ثم نام قليلا أمره، ثم ه فينتظر الموت إلا أن ينظر ال
عل مقربة من وجهه، ومن ثم أمسك بزمامها، ومن ثم قال من شدة الفرح: "اللهم أنت عبدي وأنا ربك".

سبحانه! بل أخطأ بغير قصدٍ من شدة الفرح، فتصوروا الحزن الذي كان عل وجه ذلك الرجل ولذلك كانت
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الفرحة عظيمة بعد أن أمسك بزمام ناقته، ولن اله هو أشدُّ حزناً عل عبده من حزن ذلك الرجل وهو أشدّ
فرحاً بتوبة عبده من فرح ذلك الرجل.

إذاً يا قوم فبِئس الجنّة الت سوف تشغلنا عن تحقيق الفرح والسعادة ف نفس اله.

ساعد فكيف ا لّند شديدٍ فيقول: "يا إمام لجبع ه أن يقاطع الإمام المهديأحد أحباب ال ما يودورب
ناصر محمد اليمان يفتيه الإمام المهدي من نفسه". ومن ثم زن ربذهب حه وانفس ال عادة فتحقيق الس

بالحق وأقول:
فلتجعل هدى عبيد اله هو هدفك السام ف هذه الحياة فلا تُبدّل تبديلا مهما لاقيت من الأذى ومهما لاقيت
من التذيب، فادعُ إل سبيل ربك بالحمة والموعظة الحسنة، واصبر عل أذى عباد اله ولا تعجل عليهم

ةَ الدَّاعوعد جِيبا ۖ قَرِيب ِّنفَا ِّنادِي عبلَكَ عاذَا ساو} :ه تعاله، تصديقاً لقول الفتدعو عليهم فيجيبك ال
اذَا دعانِ} صدق اله العظيم [البقرة:186].

امتحقيق هدفك الس ف ه بعذابٍ من عنده فأنت تعتبر قد فشلتهم الودعوت عليهم أن يهل وإذا فعلت
العظيم وجلبت إل نفس ربك الحزنَ والأسف عل عباده الذين كذّبوا بالحق من ربهم وظلموا أنفسهم، وما

من أمة دع عليهم رسل ربهم أو الصالحون من أتباعهم ثم أهلهم اله تصديقاً لوعده لرسله وللذين آمنوا إلا
مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،ر عليهم من بعد أن يجيب دعوة الدَّاعوتحس
ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام

اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله
العظيم [يس].

ويا أنصار المهدي المنتظَر، لقد جعلم اله رحمةً للعالمين فإن كنتم أنصار المهدي المنتظَر فاعلموا أنّ
الإمام المهدي لا ينام و ف قلبه مثقال ذرة عل أحدٍ من المسلمين، ولا أنام إلا وقد عفوت عمن ظلمن أو

أساء إل ف هذه الحياة من المسلمين أو الافرين الذين لا يعلمون، فاصبروا عل تحقيق هذا الهدف العظيم
مهما وجدتم من الأذى من المسلمين والافرين، فاصبروا واغفروا لهم إساءتهم إليم فإنّ ذلك لمن عزم
الأمور، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَمن صبر وغَفَر انَّ ذَٰلكَ لَمن عزم امورِ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم

[الشورى].

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار، فهل تعلمون لماذا اتّخذ اله إبراهيم خليلا؟ وذلك بسبب قوله عليه
الصلاة والسلام وآله الأطهار؛ قال اله تعال: {واذْ قَال ابراهيم رب اجعل هـٰذَا الْبلَدَ آمنًا واجنُبن وبن ان
نَّكَ غَفُورفَا انصع نمو ۖ ِّنم نَّهفَا نن تَبِعالنَّاسِ ۖ فَم نا ميرثك لَلْنضا ننَّها ب٣٥﴾ ر﴿ نَامصدَ ابنَّع
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رحيم ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

فانظروا إل قول إبراهيم الحليم: {فَمن تَبِعن فَانَّه منِّ ۖ ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم}، فلم تجدونه يقول:
نمو ۖ ِّنم نَّهفَا نن تَبِعه وأصبه بعذابٍ من عندك أو بأيدينا"، بل قال إبراهيم الحليم: {فَماللهم فأهل"

عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم}، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ لرسول اله إبراهيم هدف عظيم يريد أن يهدي الأمة
رحمةً بهم وحسرةً عليهم، ولنّه دعا عل القوم نب اله لوط ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ فمر رسل البلاغ
بالتدمير عل رسول اله إبراهيم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ ل يخبروه ف طريقهم أنّ اله سوف يهب له
هلَيخَلُوا عذْ د٥١﴾ ا﴿ يماهربفِ اين ضع مهىنَبو} :إذا سألهم عن أخبارهم، قال تعال غلاماً عليماً حت

َلع ونتُمشَّربا ٥٣﴾ قَال﴿ يملع مَُكَ بِغشِّرنَّا نُبا لجتَو  جِلُونَ ﴿٥٢﴾ قَالُواو مننَّا ما ا قَالمَفَقَالُوا س
ان مسن الْبر فَبِم تُبشِّرونَ ﴿٥٤﴾ قَالُوا بشَّرنَاكَ بِالْحق فََ تَن من الْقَانطين ﴿٥٥﴾ قَال ومن يقْنَطُ من
ينرِمجم مقَو َللْنَا اسرنَّا الُونَ ﴿٥٧﴾ قَالُوا اسرا الْمهيا ما خَطْبفَم الُّونَ ﴿٥٦﴾ قَالالض ا هبر ةمحر
﴿٥٨﴾ ا آل لُوط انَّا لَمنَجوهم اجمعين ﴿٥٩﴾ ا امراتَه قَدَّرنَا ۙ انَّها لَمن الْغَابِرِين ﴿٦٠﴾} صدق اله

العظيم [الحجر].

ولن خليل اله إبراهيم لا يزال مصراً عل تحقيق هدفه السام العظيم ف هدي الأمة وإنقاذهم من عذاب
اله، ولذلك تجدونه يجادل رسل رب العالمين ف قوم لوط وطلب من الملائة ‐ رسل الرحمن المبلّغين
:ه تعاليهتدوا. قال ال بالتدمير ‐ مهلةً من الوقت، ويريد أن ينقذهم أجمعين فيدعوهم الليل والنّهار حت
يبنم اهوا يمللَح يماهربنَّ ا٧٤﴾ ا﴿ لُوط مقَو ادِلُنَا فجىٰ يشْرالْب تْهاءجعُ ووالر يماهربا نع با ذَهفَلَم}

﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [هود].

لُوط مقَو ادِلُنَا فجي} :ه إبراهيم عليه الصلاة والسلام، قال تعالنبي ه علثناء ال الأنصار إل تفانظروا أحب
﴿٧٤﴾ انَّ ابراهيم لَحليم اواه منيب ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم، ولن رسل رب العالمين من الملائة

المرمين قالوا: {يا ابراهيم اعرِض عن هـٰذَا ۖ انَّه قَدْ جاء امر ربكَ ۖ وانَّهم آتيهِم عذَاب غَير مردودٍ ﴿٧٦﴾}
صدق اله العظيم [هود].

ولذلك اتّخذ اله إبراهيم خليلا بسبب حلمه عل عباده، قال اله تعال: {واتَّخَذَ اللَّـه ابراهيم خَليً} صدق اله
ننُباجنًا ولَدَ آمـٰذَا الْبه لعاج بر يماهربا ذْ قَالاه: {ورب الدُّعاء إل العظيم [النساء:125]، بسبب قوله ف
انصع نمو ۖ ِّنم نَّهفَا نن تَبِعالنَّاسِ ۖ فَم نا ميرثك لَلْنضا ننَّها ب٣٥﴾ ر﴿ نَامصدَ ابن نَّعا نبو

فَانَّكَ غَفُور رحيم ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

ولن خليل اله إبراهيم لم يتب له اله تحقيق هدفه العظيم فيهدي اله به الأمة جميعاً فيجعلهم أمةً واحدةً
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عل صراط مستقيم جميعاً كونه ليس بأرحم من اله عل عباده؛ بل حسرة اله عل عباده ه أعظم من
حسرة خليل اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام، وأعظم من حسرة خاتم الأنبياء والمرسلين صلّ اله عليه
نظرت إل ونالعباد شيئاً ل ذهب نفسه حسرات علاد أن يفلا ي ا الإمام المهديآله وسلّم، وأم وعل

مدى عظيم حسرة جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ عل عباد اله لدرجة أنّه كاد أن
يذهب نفسه حسراتٍ عليهم، لذلك قال اله تعال: {فََ تَذْهب نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ ۚ انَّ اللَّـه عليم بِما

يصنَعونَ} صدق اله العظيم [فاطر:8].

بل أسف محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ كان عل العباد أسفاً عظيماً ف قلبه، ولذلك قال
اله تعال: {فَلَعلَّكَ باخع نَّفْسكَ علَ آثَارِهم ان لَّم يومنُوا بِهـٰذَا الْحدِيثِ اسفًا ﴿٦﴾} صدق اله العظيم

[الهف].

ومن ثم تفر المهدي المنتظر وقال: إذا كان هذا حال قلب عبدٍ رؤوفٍ رحيم بالعباد فيف حال اله أرحم
الراحمين؟ وهذا كان مجرد تفيرٍ منطق ليس إلا بادئ الأمر، فقلت: إذاً لا بدّ أنّ اله هو أعظم حسرةً وأسفاً
عل عباده من خليل اله إبراهيم ومن محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وعل آله وسلّم ‐ لون الرحمة
ف نفس اله له أشدُّ رحمة بفارقٍ عظيم، فقلت إذاً فلا بدّ أنّ اله هو أعظم حسرةً وأسفاً عل عباده فذلك

ما يقوله العقل والمنطق لون اله هو أرحم الراحمين. ولن الظن لا يغن من الحق شيئاً، ومن ثم أران اله
الحق ف محم كتابه أنّه دائم الحسرة عل عباده منذ أن أرسل أول رسولٍ إل عباده من الجن والإنس

فذّبوا رسل ربهم فدعا عليهم الرسل فاستجاب اله لهم فأهلك عدوهم، ومن ثم تحسر عل عباده من ذلك
الحين منذ الأزل القديم لعصر الجن والإنس، فإذاً الفتوى عن تحسر اله عل عباده الافرين قد جعله اله
َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كاماً وبياناً: {اتاب إحأشدّ آيات ال ف

 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع
يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثم أطرقت ملياً وانفجرت باكياً بين يدي اله باء مريراً وقلت: يارب، لم خلقتن يا إله؟ فهل ل آكل
ن فوالخمر واللبن وأس ّصفالأعناب والفواكه وأستمتع بالحور العين وأشرب من نهر العسل الم

القصور الفاخرات ف جنّات النّعيم؟ فهل هذا هو الهدف من خلقنا حت نتّخذ رضوانك وسيلةً لتحقيق ذلك؟
هيهات هيهات وتاله ما هذا بإنصاف الرب حقّه، فيف يون الحبيب سعيداً ما لم ين أحب شء إل نفسه
ه أرحم الراحمين حزين ومتحسر علجنّة النّعيم وحبيبنا ال ون سعداء فيف نسعيداً وفرحاً مسروراً! ف

عباده؛ بل منذ آلاف السنين وهو حزين ومتحسر عل عباده؟ وهذه فتوى اله عن حسرته عل عباده من
الجن والإنس منذ الأزل القديم: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ
ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ
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﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

أنفسهم حت موا الجنّة علخدودهم فحر ه تسيل علأرى دموع أحباب ال ّه الذي لا إله غيره وكأنفوال
ه سعيداً فرحاً مسروراً بتوبة عباده أجمعين، ثم يجعلوا هدفهم فون اله لهم النّعيم الأعظم منها فييحقّق ال
هذه الحياة هو أن يجعلوا النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم حت يتحقّق رضوان اله ف نفسه لونهم لا

يتّخذون رضوان اله وسيلة لتحقيق الجنّة؛ بل اتّخذوا رضوان اله غاية، ولن يرضوا إلا بتحقيق غايتهم.
أولئك من أكرم أحباب الرحمن ف محم القرآن، ألا واله الذي لا إله غيره إنّم لتجدونهم يرفضون سلعة
ربهم المعروضة عليهم ف قول اله تعال: {انَّ اللَّـه اشْتَرىٰ من الْمومنين انفُسهم واموالَهم بِانَّ لَهم الْجنَّةَ ۚ
دِههبِع َفوا نمآنِ ۚ والْقُرو نجِيلاو اةرالتَّو ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ۖ ويقْتُلُونَ وفَي اللَّـه بِيلس لُونَ فقَاتي

من اللَّـه ۚ فَاستَبشروا بِبيعم الَّذِي بايعتُم بِه ۚ وذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

فانظروا لقول اله تعال: {فَاستَبشروا بِبيعم الَّذِي بايعتُم بِه}، ويقصد فأبشروا بالجنّة، وأوفاهم بالثمن فور
استشهادهم ف سبيل اله، ولذلك تجدونهم رضوا بها وفرحوا بها كونهم اتّخذوا رضوان اله وسيلةً لتحقيق
ذلك، وذلك مبلغهم من العلم، قال اله تعال: {و تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اللَّـه امواتًا ۚ بل احياء عندَ

ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري هِمبر
يننموالْم رجا يعضي  نَّ اللَّـهاو لفَضو اللَّـه نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿١٧٠﴾ يزحي مه و هِملَيع فخَو

﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولن من هم أشدُّ حباً له ف التاب ف عصر بعث المهدي المنتظر لن يرضوا بذلك أبداً حت يحقّق اله
لهم النّعيم الأعظم من جنّة النّعيم، وسوف يجاهدون ف سبيل اله بالدّعوة إليه عل بصيرة من ربهم ولن

تجدوا البيع والشراء بينهم وبين ربهم، فهل يون بيع وشراء بين الحبيب وحبيبه؟ بل الحب أكبر ف قلوبهم
لربهم أولئك هم أنصار المهدي المنتظَر ف التاب الذي وعد اله بهم ف محم كتابه ف قول اله تعال: {يا
َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا

يملع عاسو اللَّـهو ۚ شَاءن يم يهتوي اللَّـه لكَ فَضذَٰل ۚ مئ َةمخَافُونَ لَوي و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال
﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

أولئك هم من أعظم درجات أحباب الرب من بين العبيد، وهم أشدُّ حباً له، ولذلك لن يرضيهم ربهم بنعيم
جنّته ويقولون لربهم: "وكيف يسعدُ الحبيب وحبيبه ليس بسعيدٍ ومتحسر ف نفسه؟ بل نُريدُ تحقيق النّعيم
الأعظم من جنّتك يا أرحم الراحمين". وعل ذلك تستمر حياتهم وعل ذلك يموتون وعل ذلك يبعثون، ولن
نفسه ثم ف وت الدنيا والآخرة فيرضه لهم النّعيم الأعظم من مليحقّق ال أنفسهم أبداً أبداً حت ترض
يأذن اله لعباده الذين تحسر عليهم من قبل أن يدخلوا جنّته حين يذهب الفزع عن قلوب الأمم بالمفاجأة
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هم قد أذِن لهم أن يدخلوا جنته، فيتفاجأ الأمم جميعاً ويقولوا لأحباب الرحمن فبرى حين يسمعوا ربال
محم القرآن: {قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [سبأ:23].

وهنا تحقّق النّعيم الأعظم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان الدّم من حواء وآدم عبد النّعيم الأعظم؛ الإمام المهدي أخو البشر ف

__________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
08 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

02:01 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

ادعُ ربك معتقداً أنّه لا يوجد من هو أرحم بك من اله ..

بسم اله وتوكلت عل اله، والصلاة والسلام عل رسول اله وآله الأطهار، سلام اله عليم ورحمته وبركاته
أحبت الأنصار السابقين الأخيار..

بالنسبة لطلب الاستغفار من اله للمسلمين الأحياء والأموات منهم أجمعين فإنّ ذلك لهو من أحب الدُّعاء
إل نفس رب العالمين لو كنتم تعلمون، وإنّما حرمنا عليم التوسل بعبيد اله أي أن يستغفروا لم اله
سبحانه فذلك شرك باله، وإنّما قلنا: إذا أثم أحدُكم ف حق عبدٍ وطلب منه أن يستغفر اله له ف حقّه؛

بمعن أنّه يطلب منه السماح، ثم يقول العبدُ: "سامحك اله"، ثم يغفر اله له الإثم ف حق أخيه، تصديقاً لقول
اله تعال: {وان تَعفُوا وتَصفَحوا وتَغْفروا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [التغابن:14].

فلم أمنعم من الاستغفار للمسلمين والمسلمات الأحياء منهم والأموات، ألا واله لو تعلمون كم يخفّف اله
عن الأموات بسبب دعاء الأحياء من المسلمين! ولو تعلمون كم فَرحتهم بذلك لاستغفرتم لهم الليل والنهار
حت يغفر اله لهم جميعاً فيدخلهم ف رحمته جميعاً، فذلك جزء من تحقيق هدفم السام، ولن إذا جاء
أحدُ عباد اله إل أحدكم وقال: "يافلان ادعُ اله ل بذا وكذا" فقل له: {وقَال ربم ادعون استَجِب} صدق
اله العظيم [غافر:60]، وذلك لأنّم لو تدعون له كما طلب ثم يجيبه اله لوجدتم أنّهم كل يوم سيأتون إليم
بطلب الدعاء من اله، فذلك كان سبب إشراك الأمم حت بالغوا ف عبيد اله الصالحين كون دعاؤهم كان

مستجاباً.

فاتّقوا اله يا أول الألباب، فمن سألم الدعاء من اله بأن تدعو اله له بذا وكذا، فقولوا له:
"بل ادعُ ربك معتقداً أنّه لا يوجد من هو أرحم بك من اله، وسوف يجيب دعوتك، إنّ رب سميع الدُّعاء".

{ينصخْلم وهعفَاد وه ا لَـٰها  الْح وه} :ه تعالالدُّعاء، تصديقاً لقول ال فعلِّموهم كيفية الإخلاص ف
صدق اله العظيم [غافر:65].
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

05:27 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8758

ــــــــــــــــــــــ
.. عليها بالحق نرد ه حتالخاص من أعداء ال تلقّاها عل برسالة السراج إذ بعث ل ه لأخر الش

إقتباس

إقتباس

اود ان احذرك من هذا المدعو ناصر محمد انه ليس الا دجال لقد دخل عضو ووضع حلمه هنا وطلب
التفسير وفسروا حلمه ان تبع امامهم المضل مع انه ليس له علاقة بحلمه نهائيا حلمه يدل انه سيمر
بمحن وينقذه اله مع أن لديه بعض الذنوب ومع انه كاد ان يظهر عل بدعة لان ظهره عس القبلة
كما ان اله يحذره من هذا المدعو يمان فهو الذي شاهده ف حلمه ظهره عس القبلة ايضا..اي انه

..بدعة وضلالة وينبذ الاسلام وراء ظهره فاحذر اخ عل

الثير هنا يظن ان اسء الادب لن واله يشهد لماذا اقول كلام القاس لان قرات بيانات هذا
المضل وغضبت لاستهزائه بالسنة النبوية

دب ابيض عليه ثلج وجلس امام درج..وات جالس عل بعد الاستخارة ان منام المهم لقد رايت ف
يترقبن

ثم لحق به كلب ابيض وهجم عل يلاعبن ولن امست يديه للاحتياط..ثم ات قط بحجم الاسد
كبير..وايضا جلس معهم..

..اوجست منهم خيفة فقد كانوا ينظرون باطراف اعينهم ال ينة الا انوتظاهروا بالنوم والس
ان كنت تعرف معن الرؤيا فقد فهمت قصدي وان لم تعرف فل الثلاثة هم تعبير عن شخص سفيه

جاهل انظر ماذا يقول ابن سيرين فانه يدعم كلام

ر والخديعة.والدب فالم ذي العاهة والفتنة. وربما دلت رؤيته عل المنام عل الدب تدل رؤيته ف

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8758
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8758
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المنام عدو أحمق ولص مخالف يحتال ف المحاججة.
اللب هو ف المنام رجل سفيه، فإذا نبح فهو سفيه شنيع الطبع.

القط يدل عل الإنسان الملاطف باللام والمتحبب بالنط والرقص إل قلوب الناس
ولك ان تتأكد من ذلك ان لم تصدقن..وعندما اخبرتهم قالوا اضغاث احلام..لماذا؟ لانها ضدهم..

والاخبث انهم كالذئاب ف ثياب الحمل احذر اخ وحذر من تعرف منهم فهو ف ضلال
كبيييييييييييييير وهذا اسم بالفيسبوك
mohamad hady اتمن الا يفتنوك

لين وفالأو ه وآله الأطهار والسابقين الأنصار فجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

سلام اله عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار ورحمة اله وبركاته عليم وعل آل بيوتم وجميع المسلمين، ولا نقول لهذا
الرجل المفتري وأمثاله إلا حسبنا اله ونعم الوكيل واله المستعان عل ما تصفون؛ لا بل إنّه ليسع لفتنة الأنصار ليطف نور
اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المشركون، ويا سبحان رب فلم يجد حجةً علينا إلا أن يفتري عن طريق الرؤيا! ألم أقل
عل ه الذي لم يبنوالحمد ل .ه تبديلاللأمة إذاً لبدّل المفترون عن طريق الرؤيا دين ال شرع معليها ح بنم لو أنّ الرؤيا يل

الرؤيا أحاماً شرعيةً للأمة؛ بل الرؤيا الصالحة تخص صاحبها، وما قط أفتاكم ناصر محمد اليمان أنّه يجب عليم أن
تُصدّقوه لونه أفت أنَّ الذي أفتاه أنّه المهدي المنتظَر هو محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ عن طريق الرؤيا
الحق؛ بل قلت لم أنه قال: [وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته]. فأصبحت هذه الرؤيا تتطلّب التصديق بالحق عل الواقع

الحقيق، فإذا وجدتم أنّه لا يجادل أحدٌ الإمام ناصر محمد اليمان من القرآن إلا غلبه الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان العلم
الحق من محم التاب فهنا قد أصبحت الرؤيا حقّاً عل الواقع الحقيق لون الباحثين عن الحق وجدوا أنّه حقّاً لا يجادل

أحدٌ من القرآن ناصر محمد اليمان إلا هيمن عليه الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان العلم المبين من محم التاب.

إذاً إنَّ ناصر محمد اليمان حقّاً أفتاه اله ورسوله أنّه هو المهدي المنتظَر، فلل دعوى برهان يا قوم، ولم يجعلن اله كمثل
هذا الجاهل الذي يحذّر الناس من اتّباع الإمام ناصر محمد اليمان ثم يدل ببرهانه أنّه رأى رؤيا بالمنام ونقتبس من بيانه ما

:يل

إقتباس

دب ابيض عليه ثلج وجلس امام درج..وات جالس عل بعد الاستخارة ان منام لقد رايت ف )
يترقبن ثم لحق به كلب ابيض وهجم عل يلاعبن ولن امست يديه للاحتياط..ثم ات قط بحجم الاسد

كبير..وايضا جلس معهم.. وتظاهروا بالنوم والسينة الا ان اوجست منهم خيفة فقد كانوا ينظرون
باطراف اعينهم ال..ان كنت تعرف معن الرؤيا فقد فهمت قصديوان لم تعرف فل الثلاثة هم تعبير عن

شخص سفيه جاهل)
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انته الاقتباس.

إنّك لن تسطيع فتنة أول عن اتِّباع ناصر محمد اليمان عليه ونقول: "يا من يريد أن يفتن الأنصار والباحثين عن الحق ثم نرد
الألباب منهم بطريقة تأليف الأحلام إلا الذين لا يعقلون أمثالك؛ بل تعال ل اُعلّمك كيف تستطيع أن تفتن الأنصار والباحثين
عن الحق حت لا يتّبعوا الإمام ناصر محمد اليمان، فالأمر بسيطٌ إن كان ناصر محمد اليمان ليس الإمام المهدي المنتظَر،

وبما أنّ ناصر محمد اليمان سبقت فتواه ف كثيرٍ من بياناته أنّ الذي أفتاه أنّه المهدي المنتظَر هو محمد رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلّم، وكذلك يقول الإمام ناصر محمد اليمان أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أفتاه ف الرؤيا
الحق عديد المرات أنّه لا يجادله أحدٌ من القرآن إلا غلبه الإمام ناصر محمد اليمان، فإذاً يا أول الألباب إذا كان ناصر محمد

اليمان لم يتلق الفتوى من ربه ف الرؤيا الحق أنّه المهدي المنتظَر فقد وضع الإمام ناصر محمد اليمان نفسه ف موقفٍ
محرج لأنّه إذا كان ناصر محمد اليمان لم يفته اله ولا رسوله أنّه المهدي المنتظَر فحتماً سنجد ولو عالماً واحداً من علماء

ه وكفشهدُ الا ّم من القرآن العظيم. وعليه: فإنبسلطان العلم المح لجم الإمام ناصر محمد اليمانفي ة سيأتة الإسلاميالأم
باله شهيداً أنّ أدعو كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود وكافّة البشر أن يجيبوا دعوة الاحتام إل الذِّكر المحفوظ من

لا يجادله أحدٌ من القرآن إلا غلبه الإمام ناصر محمد اليمان التحريف، ولسوف نرى هل حقاً الإمام ناصر محمد اليمان
بسلطان العلم الملجِم الواضح والبين للعالم والجاهل لل ذي لسانٍ عرب مبين؟

ولسوف أضرب لم عل ذلك مثلا بسيطاً لو أنَّ أحدَ علماء الشيعة أو السنّة قال: "بل نحن من نختار المهدي المنتظَر فنُعرفه
يرد البيعة وهو صاغر"! ومن ثم ر لأجبرناه علولو أن المنتظَر وحت قدره المقدور بأنّه هو المهدي بنفسه من بين البشر ف
ۗ خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالتاب، وأقول قال الم الهم من محبالجواب من رب عليهم الإمام ناصر محمد اليمان
ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾ وربكَ يعلَم ما تُن صدُورهم وما يعلنُونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله

العظيم [القصص].

فيف يحق لم أن تختاروا خليفة اله من دونه؟ وقال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم
[البقرة:111]، أم تظنّون البرهان من عند أنفسم بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟ هيهات هيهات! بل البرهان من آيات
 مهثَركا لب ۗ لن قَبم رذِكو عن مم رـٰذَا ذِكه ۖ مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالنات، تصديقاً لقول المات البيالذكر المح

يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

وقال اله تعال: {وسواء علَيهِم اانذَرتَهم ام لَم تُنذِرهم  يومنُونَ ﴿١٠﴾ انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ
فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ام إلدعوة الاحت صراً علنهاية العام السادس وهو لا يزال م هم فمن رب المنتظَر الحق للمهدي مر الدعوة الحقوصار ع
كتاب اله القرآن العظيم، ولم افتهم أنّ جئتهم بتاب جديدٍ بل أدعوهم إل العودة إل محم كتاب اله وسنّة نبيه الحق الت لا
تُخالف لمحم كتاب اله وذلك لأنّ أرى الجاهلين يقولون: "إنّما ناصر محمد اليمان قرآن ولذلك يدعو إل اتِّباع القرآن وحده
وترك السنة النّبوية". ومن ثم يرد عليهم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: أعوذُ باله أن أكون من القرآنيين الذين يعرضون عن

نّة الحقنة الذين يتّبعون السون أنفسهم أهل السنّة الذي يسمه أن أكون من أهل السة، وأعوذ بالنة النّبويالس ف البيان الحق
والباطلة ويعتصمون بتاب البخاري ومسلم وحسبهم ذلك ويذرون القرآن وراء ظهورهم، وأعوذ باله أن أكون من الشيعة

الذين اصطفوا المهدي المنتظَر قبل قدره المقدور ف التاب المسطور ويعتصمون ببحار الأنوار وحسبهم ذلك، وأعوذُ باله
أن أتحزب إل أي من المذاهب والفرق الإسلامية الذين فرقوا دينهم شيعاً، وأولئك لهم عذاب عظيم لونهم خالفوا أمر ربهم
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و} :ه تعالقول ال م كتابه القرآن العظيم فمح هم فالدين وخالفوا أمر رب الاختلاف ف فاتَّبعوا ملّة النصارى واليهود ف
تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

بل أنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين اعلن الفر المطلق بالتعدّدية المذهبية ف دين
اله الت كانت سبب تفرقهم إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، وأدعو إل اله عل بصيرة محمدٍ رسول اله ‐

صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وأقول: يا أيها الناس اتَّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تُخالف لمحم كتاب اله واعلموا
أنَّ قرآنه وبيانه ف السنّة النّبوية جميعهم من عند اله أم أنَّم لا تعلمون بقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ

علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ه الناموس الحقم اله، وإنّما علَّمه كما القرآن من عند الكذلك من عند ال ة فهنة النّبويالس ف ومن البيان الأحاديث الحق
لشف الأحاديث المدسوسة فإنّ حديث البيان إذا كان جاءكم من عند غير اله فستجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً

كثيراً، والحق والباطل نقيضان لا يتّفقان. وجعل اله هذه الفتوى محمة ف القرآن العظيم ف قول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ
بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بفَا
وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

فهل تعلمون المقصود بقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول}؟ ويقصد أنّ
المفترين يفترون ف أحاديث البيان الت جاءت لتزيد القرآن بياناً وتوضيحاً ف السنة النبوية، وبما أنّ أحاديث البيان للقرآن
ف السنّة النبوية ه كذلك من عند الرحمن، وبما أنّ اله لم يعدكم بحفظ أحاديث البيان ف السنّة النّبوية، ومن ثم علَّمم اله
بالحم الحق هو أن تعرضوها عل محم كتاب اله فإذا وجدتم أنّ من أحاديث البيان جاء مخالفاً لآيات التاب المحمات

هن أم التاب فاعلموا أنّ هذا الحديث ف سنّة البيان جاء من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه من شياطين البشر الذين
اللَّـهو ۗ اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اقُونَ قَالُوا نَشْهنَافكَ الْماءذَا جا} :ه تعالر، تصديقاً لقول الفر والمبطنون الظهرون الإيمان ويي
يعلَم انَّكَ لَرسولُه واللَّـه يشْهدُ انَّ الْمنَافقين لَاذِبونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا

يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

ولم يصدّوا بالسيف عن سبيل اله بل بين اله طريقة صدَّهم الأخطر، وقال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ
منْهم غَير الَّذِي تَقُول}، ولن قرآنه وبيانه من عند الرحمن، تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا

بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم.

ثم تعلمون أنّ حديث البيان ف السنّة النّبوية إذا جاء مخالفاً لمحم القرآن فإنّ ذلك حديث مفترى عن النب جاء من عند
الشيطان وليس من عند الرحمن، تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي

تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ
من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم.

ويقصد حديث البيان أن لو كان من عند غير اله لوجدوا بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً كونه يخاطب ف هذه الآية
المسلمين بشل عام، فتدبروا وتفروا يا أول الألباب إل من الخطاب موجه، أليس إل المسلمين بشل عام؟ وقال اله

تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ
ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيب
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ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي
طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو

قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ه بينهم بالحقم الأحاديث البيان فقد ح بينهم أنّ ما ذاع فيه الخلاف فيما بينهم ف مإذاً يا قوم إنّه يخاطب المسلمين فيح
بأن يحتموا إل القرآن وعلَّمهم اله أنَّ قرآنه وبيانه هو من عنده، وعلَّمهم أنَّ ما خالف قرآنه من أحاديث بيانه فليعلموا أنّه

نَّة البيان لأنّه كان من المفروض أن يزيد القرآن بياناً وتوضيحاً برغم وضوحه، وليس أنَّ حديث بيانه يأتس فترى فم حديث
ليخالف لمحم قرآنه، أفلا تتّقون؟ أفلا ترون أنّ ناصر محمد اليمان لم يدعم إل الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم
ام إلالاحت اختلافات الدين، فلماذا تعرضون عن دعوة الإمام المهدي إل م فه بينم المن ذات نفسه؛ بل إنَّ ذلك هو ح
كتاب اله القرآن العظيم؟ أفلا ترون أنّم لم تعرضوا عن حم ناصر محمد اليمان بل إنّم أعرضتم عن حم اله بينم؟ بل
اله من أمركم أن تحتموا إل كتاب اله فيما كنتم فيه تختلفون من أحاديث البيان ف السنّة النّبوية، فيف السبيل لهداكم يا

أمة الإسلام؟ فقد اقترب كوكب العذاب وأنتم معرضون عن دعوة الاحتام إل التاب، فإن أصررتم فقد اتّبعتم ملّة اليهود
وكفّار النّصارى الذين دعاهم محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فيما
كانوا فيه يختلفون فأعرض فريق منهم وهم الذين اتَّبعتم ملّتهم فأعرضتم كما أعرضوا، وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا

نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل
عمران].

ونحن عل يا ناصر محمد اليمان الحق أنّك وحدك عل فيقول: "فهل تظن أحدُ علماء المسلمين أن يقاطعن ما يودولرب
عليه الإمام المهدي ضلالة؟" ومن ثم يرد عل مته عليه وآله وسلّم ‐ لا تجتمع اال ّه ‐ صلضلالٍ؟ ألم يقل محمد رسول ال
وأقول: فهل تريدن أن أتَّبع الفرقة الت ه أكثركم عدداً؟ إذاً لأضلَلْتُم المهدي المنتظَر عن الصراط المستقيم وجعلتمون أتّبع
أحاديث الشيطان الرجيم ورواياته الت تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم وه من عند غير اله ورسوله ثم لا أجدُ ل من

دون اله ولياً ولا نصيراً، إذ أنّ الاتِّباع ليس للطائفة الأكثر عدداً ولا للطائفة الأكثر مالا ولا عزاً ولا جاهاً، بل الاتِّباع هو حيث
الناس، وفتوى الإمام المهدي ة عدداً فون سلطان العلم من الرحمن لا شك ولا ريب المقنع للعقل والمنطق وليس للأكثريي
أمر الدين بل حسب سلطان العلم الملجِم بالحق ون الاتِّباع فم كتابه أنّه ليس بحسب الاكثرية يمح ه فحسب فتوى ال ه
الظَّن ونَ اتَّبِعن يا ۚ اللَّـه بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم ثَركا عن تُطاو} :ه تعالة، تصديقاً لقول الوليس بحسب الأكثري

وانْ هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾ انَّ ربكَ هو اعلَم من يضل عن سبِيله ۖ وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١١٧﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام].

وأنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أقسم باله العظيم لو اجتمعت الإنس والجن ف الثّقلين ف عصر بعث المهدي المنتظَر
عل حديثٍ أو رواية تأت مخالفةً لمحم كتاب اله لما اتَّبعتهم جميعاً ولاعتصمت بحبل اله القرآن العظيم.

ولربما يود أن يقاطعن آخر ويقول: "يا ناصر محمد اليمان لقد حيرتنا! فأحياناً تدعو إل كتاب اله وسنَّة رسوله وأحياناً
عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ومن ثم يرد ."!ة الحقنة النّبويالاعتصام بالقرآن وحده وتذر الس اً تدعو إلوكأنّك قرآني

وأقول: ذلك لأنّك لا تفهم كمثل الأنعام، فم وكم وكم فصلت لم الحق تفصيلا أنّ إنّما أدعو للاعتصام بحبل اله القرآن
العظيم وذلك حين تأت روايةٌ مخالفةٌ لمحم القرآن العظيم فأقول لم ذروها وراء ظهوركم واعتصموا بما يخالفها ف محم

كتاب اله كونه هو الحق من اله، وما خالف للام اله فهو باطل مفترى، أفلا تعقلون؟
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ولربما يود آخر أن يقاطعن فيقول: "وما خطبك عصب المزاج ف هذا البيان يا ناصر محمد اليمان؟". ومن ثم يرد عليه ناصر
محمد اليمان وأقول: "لقد اقترب كوكب العذاب وأنتم لا تزالون معرضين عن الدعوة إل التاب فتذكروا يا أول الألباب،

وتاله إنَّ أشر الدواب هم الذين لا يعقلون، فلا تجدونهم يستخدمون عقولهم ليميزوا بين المهدي المنتظَر الحق من ربهم وبين
المهديين الذين اعترتهم مسوس الشياطين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويتّبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً.

ولا نزال نفت أنّه لن يتّبع الحق إلا من كان يعقل من البشر لونهم خير الدّواب الذين يعقلون، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما
يتَذَكر اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم [الرعد:19]، فمن هم أولو الألباب؟ والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله
تعال: {فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ

﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر]؛ وأولئك هم الذين لم يحموا عل الداع من قبل أن يسمعوا قوله ومنطق سلطان علمه بل
يستمعون القول ومن ثم يتّبعون أحسنه إنْ تبين لهم أنّه الحق من ربهم، وأما أشر الدّواب الذين ضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم،
فبمجرد ما تقول له يوجد شخص ف الإنترنت العالمية يدع ناصر محمد اليمان لا يجادله عالم من القرآن إلا غلبه بسلطان

العلم المنطق الذي يخضع له العقل والمنطق، ومن ثم ما كان جواب البقر الت لا تتفر إلا أن قالوا: "ماذا ماذا! ناصر محمد
اليمان؟ بل هو كذّاب أشر وليس المهدي المنتظر؛ بل المهدي المنتظَر هو محمد ابن الحسن العسري"، هذا إن كان من
الشيعة الاثن عشر. أو قال: (محمد بن عبد اله) إن كان من أهل السنّة وما شابههم! وللأسف فإنّ بعض الذين يادون أن

يعقلوا من الباحثين عن الحق يقوم من بين يدي الذي أفتاه ف شأن ناصر محمد اليمان بفتوى الظُلم عل نفسه لونه حم
عل ناصر محمد اليمان قبل أن يسمع قوله ومنطق علمه، ولن للأسف يقوم السائل الذي لا يتفر من أصحاب النار وهو
مقتنع أنّ ناصر محمد اليمان ليس المهدي المنتظَر كون فضيلة الشيخ المرم أفتاه أنّ ناصر محمد لا يواط اسمه اسم
محمد! أولئك فتنهم عدم فهم المواطأة ف الاسم؛ أولئك ليسوا أنصار محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐

ويصدّون عما أنزل اله عل محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ويتّبعون ما خالف لتاب اله القرآن العظيم
الأبواب يا من يعرضون عن داع الشيطان ويحسبون أنّهم مهتدون، فمن يجيرهم من عذاب يوم عقيم عل عوا أحاديثفاتَّب

حم اله ف محم التاب؟ أزِفت الآزِفة يا قوم ليس لها من دون اله كاشفة، فمن يجيركم من عذاب اله يا من أعرضتُم عن
دعوة الاحتام إل كتاب اله؟ فبأي حديثٍ بعده تؤمنون؟

وما نريدُ قوله يا معشر الأنصار السابقين الأخيار أن التزموا كلمة التقوى فقد هبت شياطين البشر لحرب الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان، وإنّا فوقهم قاهرون وعليهم منتصرون بإذن اله الواحدُ القهار، فمن أراد المر ب فليعلم الجميع أنّ ناصر

تلثّم ولا أخاف فالأسواق غير م ف أخرج بين الناس وأمش ّة والجلال أنالعز برب من الناس، وأقسم لا يختب محمد اليمان
اله لومة لائم، ولا أنر أنّه يرافقن رجال مسلحون ولنّ أقسم برب العالمين أنّ أعلم أنّهم لا يغنوا عنّ من اله شيئاً إن يرِد
اله ب سوءا، ولذلك أتحدّى لأنّ لست متوكِّ عل حماية المرافقين المسلحين بل لأنّ الذي بعثن هو من يحفظُن؛ بل الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان ف أعين اله. ولا أقول لم يا معشر الذين يريدون أن يطفئوا نور اله إلا ما قاله أحدُ الأنبياء
ا ثُميعمج يدُونَف ۖ هونن دونَ ﴿٥٤﴾ ما تُشْرِكمم رِيءب ِّندُوا ااشْهو شْهِدُ اللَّـها ِّنا شركين: {قَاله الملين لأعداء الوالمرس
﴾٥٦﴿ يمتَقسم اطرص َلع بنَّ را ۚ اهتيذٌ بِنَاصآخ وه ا ةابن دا مم ۚ مبرو بر اللَّـه َلع لْتكتَو ِّنونِ ﴿٥٥﴾ ارتُنظ 

فَان تَولَّوا فَقَدْ ابلَغْتُم ما ارسلْت بِه الَيم ۚ ويستَخْلف رب قَوما غَيركم و تَضرونَه شَيىا ۚ انَّ رب علَ كل شَء حفيظٌ
﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

فلم تنقموا من الإمام ناصر محمد اليمان إلا لأنّه يؤمن باله لا يشركُ به شيئاً ويدعو الناس إل عبادة اله وحده لا شريك له
عل بصيرة من ربه القرآن العظيم؟ فإذا أول كافر بدعوة اتِّباع القرآن العظيم والاحتام إليه هم أشر علماء تحت سقف السماء!
فاتَّبعوهم الذين لا يعقلون، فيف آس عل قوم مجرمين؟ غير أنّ لا أدعو عليهم، فصبر جميل.. وأقول: "اللهم اغفر لهم فإنّهم لا
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يعلمون، واله المستعان عل ما تصفون".

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال

_________________
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- 13 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9637

الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

07:20 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

ويا أبا حمزة المصري، أتريدُ أن تُدمر موقع رجل يقول رب اله ؟

{ ولا تَحزنْ علَيهِم ولا تَن ف ضيق مما يمرونَ }
صدق اله العظيـــم ..

.يمحالر نمحه الربسم ال
{ولا تَحزنْ علَيهِم ولا تَن ف ضيق مما يمرونَ} [النمل:70].

{ويمرونَ ويمر اله واله خَير الْماكرِين} [الأنفال:30].

{وما يمرونَ ا بِانْفُسهِم وما يشْعرونَ} [الأنعام:123].

{وقَدْ مر الَّذِين من قَبلهِم فَللَّه الْمر جميعا} [الرعد:42].

{انَّهم ييدُونَ كيدًا ﴿١٥﴾ واكيدُ كيدًا ﴿١٦﴾ فَمهل الْافرِين امهِلْهم رويدًا ﴿١٧﴾} [الطارق].

{قُل لَن يصيبنَا ا ما كتَب اله لَنَا هو مونَا وعلَ اله فَلْيتَوكل الْمومنُونَ (51)} [التوبة].

{فَان تَولَّوا فَقُل حسبِ اله لا الَه الا هو علَيه تَوكلْت وهو رب الْعرشِ الْعظيم} [التوبة:129].

{ليحق الْحق ويبطل الْباطل ولَو كرِه الْمجرِمونَ (8)} [الأنفال:8].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9637
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9637
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{يرِيدُونَ انْ يطْفىوا نُور اله بِافْواههِم وياب اله ا انْ يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ (32)} [التوبة].

{هو الَّذِي ارسل رسولَه بِالْهدَى ودِين الْحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ(33)} صدق اله
العظيم [التوبة].

ويا أبو حمزه المصري، أتريدُ أن تُدمر موقع رجل يقول رب اله ويدعو الناس إل عبادة اله وحده لا
شريك له عل نهج كتاب اله وسنة رسوله الحق؟ فيف تُسم البيان الحق للقرآن نتانة يا أبا حمزه

المصري؟ فمن يجيرك من اله ولقد بلغ الغيظ ف قلب المهدي المنتظَر مبلغاً عظيماً ليلة أمسٍ فدت أن
أجثم بين يدي اله فأدعو عليك دعاء ما قط دع به عل أحد من عباد له، لولا أنّ تذكرت أنّك جزء من

هدف، فقلت لعل هذا الرجل فتنةً ل فصبر جميل، فظمت غيظ فتراجعت عن الدُعاء عليك.

ولن من الأنصار من سهر ليلة أمس وهو يدعو عل أب حمزه المصري حت سالت الدموع عل خدودهم
وأخش أن يجيب اله دعاءهم وأخش أن يجيب دعوة الحسين بن عمر، وأخش أن يجيب دعوة جمارت
الذي عمل الليل النهار لنقل بيانات الإمام المهدي إل الموسوعة ف الموقع الآخر، ومن ثم يأت أبو حمزه

المصري لينسفها من الإنترنت العالمية! فمن يجيرك من بطش اله يا أبا حمزة؟ فيف تُسم بيانات القرآن
لتدميرها ف مواقع ناصر محمد اليمان ز علركه عليك ومقته؟ فلماذا أنت منتانة؟ فما أعظم غضب ال
الإنترنت العالمية؟ ألا يوجد كثير يخالفم رأيم وعقيدتم فلم تمر بمواقعهم شيئاً؟ فما ه جريمة الإمام
ناصر محمد اليمان ف نظرك يا أبا حمزة إ لأنّه يقول رب اله ويدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له
وأن تتّبعوا كتاب اله وسنة رسوله الحق إلا ما خالف منها لمحم كتاب اله وما دعوتم إل الإشراك باله
حت تمر بمواقعنا إن كنت من الصادقين أنك تدافع عن سنة محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

يا رجل، أفلا تتّق اله أم إنّك تدافع عن سنّة الشيطان الرجيم جميع ما خالف لمحم القُرآن ف الروايات
المفتراة ومن ثم تزعم أنك من المسلمين؟ فماذا صنعنا بك يا رجل إن كنت من الصادقين حت تيد لتاب
اله وسنّة رسوله الحق ليلا ونهاراً؟ ومن ثم تزعم إنّك من أهل السنة؟ وهل كفر ناصر محمد اليمان بسنّة

رسول اله الحق صل اله عليه وآله وسلم؟ ألم افتم أنّن مؤمن بسنّة محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم؟ وإنما أعلن الفر بما خالف منها لمحم كتاب اله القُرآن العظيم، ولا أراك من أهل السنّة ف شء!
وما كانوا سيفعلون كما فعلت أبداً مهما كان ناصر محمد اليمان مخالفاً لمعتقداتهم، فلن يمروا لتدمير

مواقعه العالمية احتراماً لما فيها من الذِّكر الحيم الذي تُسميه نتانة! ألا واله لا يون نتانة إلا ف نظر
الشياطين كون اله يحرقهم بنور القُرآن العظيم حت نعرف ف وجوه الذين كفروا المنر يادون يسطون

بالذين يتلون، فهل أنت منهم؟ أولئك الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليطفئوا نور اله.
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ولا أقصد المرض بمسوس الشياطين؛ بل أقصد شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون المر.
فإن كنت منهم فالحم له وهو أسرعُ الحاسبين، وإن كنت من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا وهم

يحسبون أنّهم مهتدون فأرجو من اله أن يهديك إل الحق ويشرح صدرك بنور القرآن العظيم، فأنت جزء من
ط فيك، وأحافظ عليك أكثر من حفاظ أمك وأبيك وليس من شدّة رحمتفلا أريدُ أن أفر هدف الإمام المهدي
بك بل ل يتحقّق هدف الذي أحيا من أجله فيرض اله أرحم الراحمين ولن يرض ف نفسه حت يتحقّق

هدي الأمة ومن أجل ذلك أعيش.

فارحمن يرحمك اله ولا تجبرن عل أن أبتهل إل اله بالدُعاء عليك، سألتك باله العظيم رب السموات
والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن لا تجبرن غفر اله لك، إنّ رب غفور رحيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
6 ‐ ذو القعدة ‐ 1431 هـ

14 ‐ 10 ‐ 2010 مـ
11:18 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8871

ـــــــــــــــــــــ
الرد عل المسم (منر لإمامتك) :

.. ار لإمامة ناصر محمد اليمانم بالإنالح عك علتسر عليك ان تعترف بخطَئك ف

إقتباس

اريد منك ان تجيب بإختصار
1/ من انت ؟

2/ وال ماذا تدعو ؟
3/ هل انت داعيه أم امام زيد أم مصلح اجتماع ام دعوتك تجديديه ام عالم غيور عل امته ؟

4/ من هم مشائخك ف العلم واين تلقو العلم
5/ماهو منهجك ف البحث العلم ؟

6/ ما الفرق بين الدين والعلم ؟
7/ وهل معتقداتنا ـاخد بالعقل ام بالنقل ؟

8/ وهل تفسير القرأن يأخد بالنقل ام بما تراه انت من معان
هذا ونريد منك التوضيح وبالصدق ولنا لقاء اخر ان شاء اله

بِسم اللَّـه الرحمـٰن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق
اله العظيم [الأحزاب]، اللهم صل وسلم وبارك عل نبيك الريم وخاتم النبيين جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله

الأطهار والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

ويا أيها الضيف الذي وفد إلينا وسجل عضويته باسم (منر لإمامتك) بمعن أنك تُنر أنّ الإمام ناصر محمد اليمان قد جعله
اله للناس إماماً كريماً، ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنك قد حمت بفتواك أنك منر أنّ

ناصر محمد اليمان جعله اله للناس إماماً، والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل حمت عل الإمام ناصر محمد اليمان من قبل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8871
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أن تسمع وتتدبر قوله وسلطان علمه أم أنك حمت عليه بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟ ولسوف افتيك بالحق: فإذا
وجدت نفسك أنّك حمت عل الإمام ناصر محمد اليمان بالإنار لإمامته من قبل أن تسمع وتتدبر قوله فاعلم أنك لست من
أول الألباب الذين يهديهم اله إل الحق ف كل زمانٍ ومانٍ لونه لا يهتدي إل الحق إلا أولو الألباب؛ وهم الذين لا يحمون
وا الطَّاغُوتتَنَباج الَّذِينو} :ه تعالمنطق سلطان علمه تصديقاً لقول ال ر فقوله والتدب الداعية من قبل أن يسمعوا إل عل
مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرىٰ ۚ فَبشْرالْب ملَه اللَّـه َلوا انَاباا ودُوهبعن يا

اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وبما أنّك قد حمت عل الإمام ناصر محمد اليمان بالإنار لإمامته من قبل أن تسمع قوله فتتدبر سلطان علمه هل يقبله العقل
والمنطق؛ فما الفائدة من الحوار معك؟ ولم نقُل لك أن لن أحاورك حت تعترف أن الإمام ناصر محمد اليمان قد جعله اله
للناس إماماً، ولم نشترط عل الوافدين للحوار ذلك، ولن شرطَ أن يونوا باحثين عن الحق ولا يتسرعون ف الحم من قبل
أن يتدبروا بيان الإمام ناصر محمد اليمان للقرآن بالقرآن بوح التّفهيم وليس وسوسة شيطانٍ رجيم؛ بل آتيم بسلطان العلم

من ذات القرآن بآياتٍ بيناتٍ من آيات أم التاب البينات لعالمم وجاهلم.

ويا رجل، إنّ لن أجيب عل الأسئلة الموجهة إلينا منك حت تعترف بخطئك ف تسرعك عل الحم بالإنار لإمامة ناصر
محمد اليمان ثم تقول: "بل أنا باحث عن الحق، والحق أحق أن يتّبع فلن انر ولن اقر بإمامتك حت أجد أنّك هيمنت علينا

بعلم ك عن ضلالك يا ناصر محمد اليمانه قد جعلك للناس إماماً كريماً، أو أردعترف أنّ الا لجم، ومن ثمبسلطان العلم الم
هو أهدى من علمك سبيلا وأصدق قيلا." فمن ثم نبدأ الحوار. أما إنك تأت معلناً الحم من قبلكَ بالإنار التام أن يون ناصر
محمد اليمان قد جعله اله للناس إماماً! إذاً فقد حمت علينا بذلك بغير علم من اله، وعن حمك سوف يسألك اله يوم لقائه
فاستعدّ بالجواب من الآن أو كن من أول الألباب الذين يستمعون القول من قبل الحم عل الداعية ومن ثم يتّبعون أحسنه إن
شِّرفَب} :ه تعالانٍ ونبشِّرهم بالهدى تصديقاً لقول الكل زمانٍ وم ه فهم، أولئك هم الذين هداهم المن رب ن لهم أنّه الحقتبي
عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله

العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
16 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

12:26 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8916

ـــــــــــــــــــــ

{ والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما ﴿٧٤﴾ }
صدق اله العظيم ..

إقتباس

رب أن وهبت لك طفل محررا لوجهك الريم طمعاً ف حبك وقربك وتحقيق نعيم رضوان نفسك فتقبله
من وأنبته نباتاً حسناً إنك أنت السميع العليم

الَّذِينا ﴿٦٣﴾ ومَلُونَ قَالُوا ساهالْج مهذَا خَاطَبانًا ووضِ هرا َلشُونَ عمي الَّذِين ـٰنمحالر ادبعو} يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس
تاءا سنَّها ﴿٦٥﴾ اامانَ غَرا كهذَابنَّ عا ۖ نَّمهج ذَابنَّا عع رِفنَا اصبقُولُونَ ري الَّذِينا ﴿٦٤﴾ واميقدًا وجس هِمبربِيتُونَ لي

ا آخَرلَـٰها اللَّـه عونَ مدْعي  الَّذِينا ﴿٦٧﴾ وامكَ قَوذَٰل نيانَ بكوا وقْتُري لَمرِفُوا وسي نفَقُوا لَمذَا اا الَّذِينا ﴿٦٦﴾ وقَامما وتَقَرسم
و يقْتُلُونَ النَّفْس الَّت حرم اللَّـه ا بِالْحق و يزنُونَ ۚ ومن يفْعل ذَٰلكَ يلْق اثَاما ﴿٦٨﴾ يضاعف لَه الْعذَاب يوم الْقيامة ويخْلُدْ
فيه مهانًا ﴿٦٩﴾ ا من تَاب وآمن وعمل عمً صالحا فَاولَـٰئكَ يبدِّل اللَّـه سيىاتهِم حسنَاتٍ ۗ وكانَ اللَّـه غَفُورا رحيما ﴿٧٠﴾
الَّذِينا ﴿٧٢﴾ وامروا كروا بِاللَّغْوِ مرذَا ماو وردُونَ الزشْهي  الَّذِينا ﴿٧١﴾ وتَابم اللَّـه َلا تُوبي نَّها فَاحالص لمعو ن تَابمو
اذَا ذُكروا بِآياتِ ربهِم لَم يخروا علَيها صما وعميانًا ﴿٧٣﴾ والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا

للْمتَّقين اماما ﴿٧٤﴾ اولَـٰئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً وسَما ﴿٧٥﴾ خَالدِين فيها ۚ حسنَت مستَقَرا
ومقَاما ﴿٧٦﴾ قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم ۖ فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

نيانَ بكوا وقْتُري لَمرِفُوا وسي نفَقُوا لَمذَا اا الَّذِينو} :ه بقوله تعالأحد السائلين ويقول: "فما يقصد ال أن يقاطعن ما يودولرب
ف ه؟ أم يقصد الإنفاق المعيشسبيل ال ه الإنفاق فه العظيم؟ فهل يا إمام ناصر محمد يقصد الا ﴿٦٧﴾} صدق الامكَ قَوذَٰل
الحياة؟". ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: بل يقصد الإنفاق المعيش ف الأكل والشُّرب فأمركم اله أن لا
تسرفوا ولا تَقتُروا ف الإنفاق المعيش وقال اله تعال: {وكلُوا واشْربوا و تُسرِفُوا ۚ انَّه  يحب الْمسرِفين} صدق اله العظيم

[الأعراف:31].
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وأما الإنفاق ف سبيل اله فقد أوص اله المؤمنين أن يمنعوا شُح أنفسهم حت ينالوا محبة اله وقد يصل المرء من شدّة حبه
هِمنفُسا َلونَ عرثويوتُوا وا امةً ماجح مدُورِهص جِدُونَ في و} :ه تعاله وقال السبيل ال ق فنفي ه لنفس حرِمأنه ي ه إلل

ولَو كانَ بِهِم خَصاصةٌ ۚ ومن يوق شُح نَفْسه فَاولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ} صدق اله العظيم [الحشر:9].

اللهم اجعلن وأنصاري ممن يسارِعون ف الخيرات المتنافسين ف حبك وقربك ونعيم رضوان نفسك حت ترض إنك أنت
السميع العليم، واغفر وارحم وأنت خير الراحمين، وافتح علينا أبواب فضلك ورحمتك لنزداد بالاستمتاع بالنفقة ف سبيل حبك

وقربك إنك أنت السميع العليم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
16 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

03:31 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8914

ـــــــــــــــــــــ
إل علماء الفلك العرب والعجم ف العالم ..

بِسم اللَّـه الرحمـٰن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]، اللهم صل وسلِّم وبارك عل نبيك الريم وخاتم النبيين جدّي
الملأ الأعل الآخرين وف لين وفالأو ه عليه وآله الأطهار والسابقين الأنصار فال ّه صلمحمد رسول ال

إل يوم الدين..

لا أقول عل افر، حقيقالبشر مسلمهم وال كافة علماء الفلك ف ه المنتظر إلخليفة ال من الإمام المهدي
اله إلا الحق إنّ المهدي المنتظر اصطفان اله الواحد القهار خليفته من البشر وما ينبغ لم الاختيار
لخليفة اله من دون اله الواحد القهار وليس لم من الأمر شء؛ بل الأمر له يصطف من يشاء ويختار
تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما

يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله الواحدُ القهار [القصص].

برى، وأقسماعة العصر أشراط الس تاب المسطور حين يدخل الدهر فال بقدرٍ مقدورٍ ف واصطفان
باله الواحد القهار الذي أنزل الذِّكر إل كافة البشر أنّ لا ابالغ بغير الحق بالنثر، وأن المهدي المنتظر
حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، وأنّ الشّمس أدركت القمر تصديقاً لأحد أشراط الساعة البرى فيولد

الهلال من قبل الاقتران فتجتمع به الشّمس وقد هو هلال آية التصديق للمهدي المنتظَر يبصرها أولو الأبصار
ثم يؤمنون بالبيان الحق للذِّكر فيتّبعونه قبل أن يسبق الليل النّهار بسبب مرور كوكب سقر اللواحة للبشر من

عصرٍ إل آخر.

المنتظر ويفت يا من يزعم أنّه المهدي أحد المؤمنين فيقول: "يا ناصر محمد اليمان أن يقاطعن ما يودولرب
البشر بأنّهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البرى وأنّ الشّمس أدركت القمر ف أول الشهر، فيف ل أن
أعلم أنّك حقاً المهدي المنتظر وأنّ الشّمس أدركت القمر؟ فلا أعلم كيفية جريان الشّمس والقمر وما أنا إلا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8914
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8914
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من عامة البشر! فيف يعلم من كانوا عل شاكلت ولا يحيطون بجريان الشّمس والقمر! فيف يعلمون أنّ
عليه المهدي يرد برى؟". ومن ثماعة الل الشهر تصديقاً لأحد أشراط السأو الشّمس أدركت القمر ف

المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ الأمر عليم يسير أن تعلموا أنّ الشّمس أدركت القمر، وبما
أنّ المهدي المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان يفتيم عن كيفية أن تدرك الشّمس القمر ف أول الشهر فلا

تُشاهدون منزلة الشهر الأول كون القمر ف حالة إدراكٍ والشمس تتقدّمه إل الشرق منه وهلال الشهر
.ته الأولالغرب منها برغم ميلاد غر الجديد يتلوها وهو إل

سبق أن قلت ،ويقول: "يا ناصر محمد اليمان خرى الرجل المؤمن الباحث عن الحقمرةً ا يقاطعن ومن ثم
عليه المهدي يرد درايةٌ بعلم جريان الشّمس والقمر ولذلك لا أعلم كيفية الإدراك". ومن ثم لك أنْ ليس ل
المنتظر وأقول: سبق أن أفتاكم عن ذلك محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف الأحاديث
الحق ف السنة النّبوية الحق بما يل: عن ابن مسعود رض اله عنه قال: قال رسول اله صلّ اله عليه

وسلّم: [من اقتراب الساعة انتفاخ الأهلّة].

وعن أب هريرة رض اله عنه قال: قال رسول اله صلّ اله عليه وسلّم: [من اقتراب الساعة انتفاخ الأهلة،
وأن يرى الهلال للَيلة، فيقال: للَيلتين].

وعن أنس بن مالك رض اله عنه يرفعه إل النب صلّ اله عليه وسلّم قال: [إن من أمارات الساعة أن يرى
الهلال للَيلة، فيقال: للَيلتين].
صدق عليه الصلاة والسلام.

وقد يقاطعن الباحث المؤمن الذي يريد الحق ويقول: "وما يقصد انتفاخ الأهلّة؟". ثم يفتيه المهدي المنتظر
بالحق وأقول: هو أن تدرك الشّمس القمر ف غرته الأول الحق فلا تشاهدون إلا منزلة هلال الليلة الثانية
فترونه منتفخاً، وذلك هو المقصود من انتفاخ أهلّة الشهور الت تدرك فيها الشّمس القمر. ومن ثم يقول

الرجل المؤمن الباحث عن الحق: "إذاً لقد أصبح فهم الإدراك عل كافة البشر يسيراً لو كنت من الصادقين
يا ناصر محمد اليمان، وذلك لأن البشر أجمعين العالم منهم والأم مسلمهم والافر جميعاً يعلمون أن

اكتمال البدر هو ف ليلة النّصف من الشهر وذلك شء متعارف عليه من قبل كافة البشر مسلمهم والافر
ليلة النّصف من الشهر، وبما أنّك تقول أنّ الشّمس أدركت القمر الإدراك الأكبر ف بأنّ ليلة اكتمال البدر ه

:دّ من حدوث ما يلة رمضان لعامنا هذا (1431) فلا بغر

1- أن يتمل البدر بعد مرور ثلاثة عشرة يوماً من صيام أول الصائمين لشهر رمضان من البشر يدركه
الناظر إليه من البشر ممن لا تزال لديهم نعمة البصر للنظر إل القمر البدر ف ليلة النّصف من الشهر برغم
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أنه لم ينقضِ من صيام أول من صام رمضان الأربعاء غير ثلاثة عشر يوماً ثم يشاهدون القمر قد صار بدراً
ليلة الثلاثاء برغم أنهم لم يصوموا سوى ثلاثة عشر يوماً من شهر رمضان، وأما أصحاب الصيام الأول

الخميس فلم ينقضِ من صيامهم سوى اثن عشر يوماً ثم يشاهدون القمر قد صار بدراً ليلة الثلاثاء برغم أنهم
لم يصوموا سوى اثن عشر يوماً فإذا حدث هذا فهذا يعن أنّ الشّمس حقاً أدركت القمر ف غرة الشهر

الأول وأن البشر حقّاً دخلوا ف عصر أشراط الساعة البرى وهم ف غفلة معرضون عن الذِّكر.

2- وكذلك تعود البشر بيان حديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [يوم صومم يوم نحركم]،
فلا بدّ أن يون يوم عيد الأضح المبارك يوم النّحر هو يوم الثلاثاء لهذا العام (1431).

ولن فهل الإدراك نوعين اثنين كونك أحياناً تُعلن برؤية أهلّة المستحيل وتفت بأنّ الشّمس أدركت القمر
وأحياناً تُعلن بالإدراك الأكبر، والسؤال الموجه لناصر محمد اليمان هو: "فهل الإدراك نوعين اثنين إدراكٌ
أكبر وإدراكٌ أصغر؟". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم إنّ آية الإدراك نوعين
اثنين وهما إدراكٌ جزئ للقمر وإدراكٌ كل. أي: كمثل الخسوف، فنحن نشاهد أحياناً خسوفاً كلياً وأحياناً
خسوفاً جزئياً، وكذلك آية الإدراك فالإدراك الجزئ هو أن تشاهدوا أهلّة المستحيل ف نظر علماء الفلك،

يجتمع بها وقد هو هلال ل ثممره الأووذلك لأنّ الشّمس أدركت القمر من بعد ميلاده بقدر عددٍ من ساعات ع
ثم يتجاوزها ثم تتم مشاهدة أهلّة المستحيل كما سبق توضيحه من قبل، ثم لا يتمل البدر من أول بدء دخول
ليلة الثالث عشر؛ بل يتمل بعد مض ساعاتٍ من ليلة الثالث عشر من الشهر، وأما الإدراك الأكبر هو أن

تدرك الشّمس القمر بمنزلة كاملة فلا يشاهد هلال الليلة الأول كافةُ البشر برغم دخول الشهر ف غرته
الأول، ولسوف أضرب لك عل ذلك مثلا ف غرة رمضان (1425) لأن ذلك الإدراك هو من النوع الأكبر
بمعن أن الشّمس أدركت القمر بمنزلة كاملة فلم يشاهد غرةَ شهر رمضان الأول لعام (1425) أحدٌ من

كافة البشر مسلمهم والافر لون هلال الشهر ف حالة إدراكٍ.

ومن ثم يقاطعن الرجل المؤمن الباحث عن الحق ويقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان، فأنا أتذكر أنّ
القمر صار له خسوفاً ف ليلة الخميس ولم يصم أول من صام رمضان من البشر إلا ثلاثة عشر يوماً برغم
أنّ أول صيام رمضان لعام (1425) كانت الجمعة أول صيام رمضان، ولن الخسوف القمري حدث قبل
ليلة النّصف بليلة مما أدهشن ف ذلك العام فظننت أننا أضعنا يوماً من أول رمضان كون البشر يعلمون
أنّ خسوف القمر لا يون إلا ف ليلة الإبدار أي: ليلة النّصف، ولنه حدث الخسوف القمري لشهر رمضان
(1425) قبل ليلة النّصف بليلة فما السبب يا ناصر محمد اليمان؟". ثم يرد عليه ناصر محمد اليمان وأقول:

الحقيقة ه لعام (1425) لأنها ف غرة رمضان الأول ذلك لأن الشّمس أدركت القمر الإدراك الأكبر ف
الخميس ولن هلال الشهر كان ف حالة الإدراك الأكبر ولذلك لم يشاهد أحدٌ من البشر كافةً هلال رمضان
لعام (1425) بعد غروب شمس الأربعاء ليلة الخميس، ولذلك كان أول صيام رمضان لعام (1425) هو
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الجمعة برغم أنّ الجمعة ه الليلة الثانية من شهر رمضان لعام (1425)، وتبين الخسوف القمري أنّه كان
ليلة الخميس وليس ليلة الجمعة، وهذا يعن أنّ ليلة النّصف ه ليلة الخميس بمعن أنّ غرة رمضان لعام

(1425) ه حقاً كانت الخميس، وتبين لم يوم النّحر لعام (1425) أنه الخميس، وبناء عل الحديث
ف م الحقن لن أن يوم النّحر لعام (1425) هو يوم الخميس؛ بل تبيفتبي ،[م يوم نحركميوم صوم] :النّبوي
خسوف القمر لشهر رمضان لعام (1425) أنّه حدث أمام أعينم ليلة الخميس ولن لا حياة لمن تنادي؛ بل

ومن عام (1425) حدث الارتباك الأكبر لدى هيئة القضاء الأعل بالمملة العربية السعودية وكذلك لدى
علماء الفلك ولن لا حياة لمن تُنادي، فتعال لننظر سوياً الجدل بينهم كما يل التقرير باللون الأحمر:

إقتباس

إعلان العيد يوم الخميس يتناف مع حقائق علمية
الثلاثاء, 18 كانون2/يناير 2005 02:52 عبد اله المغلوث مقابلات وتحقيقات ‐ تقارير وتحقيقات 1950

1 2 3 4 5 (1 صوتا, بمعدل 1.00 من 5)
الاتحاد العرب لعلوم الفلك: الجمعة هو الموعد الصحيح

أصدر الاتحاد العرب لعلوم الفضاء والفلك يوم أمس بيانًا يرد من خلاله عل إعلان مجلس القضاء
الأعل ف السعودية عل تغيير موعد أول أيام عيد الأضح من يوم الجمعة إل الخميس بعد أن تقدم
شهود ف السيح شرق محافظة الرين بالسعودية ببلاغ يتعلق برؤيتهم هلال ذي الحجة بعد مغرب يوم

الإثنين التاسع والعشرين من شهر ذي القعدة وفق وكالة الأنباء السعودية (واس). وأفاد البيان الصادر
عن الاتحاد العرب للفضاء والفلك بأنه "ف منطقة السيح الت ادع بعض الشهود رؤية الهلال فقد غابت
الشمس يوم الإثنين ف الساعة السادسة والـ 57 دقيقة، وغاب القمر ف الساعة السادسة و35 دقيقة، أي
أن القمر كان قد غاب قبل غروب الشمس بأربع دقائق ولننا نفاجأ بأن هناك من ادع رؤية الهلال ذلك

اليوم بعد ادائه صلاة المغرب".
وأضاف البيان "ألهذه الدرجة أصبحت الحسابات الفلية خاطئة؟! هل حدث ف التاريخ البشري بأكمله

أن دلت الحسابات الفلية عل أن الشمس ستغيب ف السادسة مساء مثً ثم جاء من يشهد برؤية
الشمس ابتداء من الساعة السادسة حت الساعة السادسة والثلث!".

المهندس محمد عودة

ًدول إسلامية وعربية بعد تغيير موعد العيد، إذ تم تغيير موعد الاجازات، فض وحدث ارتباك واضح ف
عن المشاكل الت تعان منها مؤسسات وشركات الحج بسبب تعديل مواعيد رحلات عملائها وتغيير

حجوزاتهم. وقال مفت مصر الدكتور عل جمعة تعليقًا عل إعلان السعودية بتغيير موعد العيد "إن مصر
تتبع السعودية وتتفق معها طبقًا لاتفاقيات مؤتمر جدة الملزمة للدول العربية والإسلامية الت حضرت
الاتفاقية". وفيما يل نص البيان الذي أصدره الاتحاد العرب لعلوم الفضاء والفلك وحمل توقيع نائب
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رئيس لجنة الأهلة والتقويم والمواقيت المهندس محمد شوكت عودة

نص البيان:

أصدر مجلس القضاء الأعل ف المملة العربية السعودية يوم الأربعاء 12 كانون الثان(يناير)2005 بيانًا
ذكر فيه عدم ثبوت رؤية هلال شهر ذي الحجة يوم الأثنين وأن الأربعاء 12 يناير2005 هو أول أيام شهر
ذي الحجة 1425 وعليه يون يوم الجمعة هو أول أيام عيد الأضح المبارك، وحقيقة كم كانت سعادتنا
كبيرة بسبب هذا الاعلان الصحيح والمتوافق مع الحقائق العلمية، ولن فوجئنا مساء يوم الجمعة 14
يناير2005 ببيان آخر لمجس القضاء الأعل ف المملة العربية السعودية بدأ بتأكيد بيانه الأول ومن ثم

:ذكر البيان مايل
"ونظرا لأنه تقدم ف مساء يوم الجمعة الموافق 3 ذي الحجة حسب تقويم أم القرى عدة شهود برؤية

مة الرين بذلك فطلبهم فضيلة قاضالهلال ليلة الثلاثاء وهم من السيح شرق محافظة الرين وتبلغت مح
الرين وحضر منهم إثنان شهدا برؤيتهما هلال ذي الحجة بعد مغرب يوم الاثنين التاسع والعشرين من
شهر ذي القعدة ومث كل واحد منهما يراه بعد أن صليا فريضة المغرب وف ليلة الأربعاء ذكر كل

واحد منهما أنه رآه عاليا وبق يرى إل صلاة العشاء وجرت تزكيتهما وذكر فضيلة قاض الرين أنهما
معروفان لديه بالعدالة والثقة والثبات ومعهما شاب رآه معهما لن لم يحضر إل المحمة لبعدهما وبناء

عل ذلك ولأنه إذا ثبتت الرؤية المعتبرة للعبادة وقد ثبتت لذا فإن مجلس القضاء الأعل ف المملة
العربية السعودية يقرر أنه ثبت دخول ذي الحجة هذا العام 1425ه‐ يوم الثلاثاء الموافق 11 يناير عام
2005م والوقوف بعرفة يوم الأربعاء الموافق 19 يناير 2005م وعيد الأضح المبارك يوم الخميس

الموافق 20 يناير 2005م".

صورة من بيان الاتحاد العرب لعلوم الفضاء

وبالتال أعلن المجلس أن يوم الثلاثاء هو اول ايام شهر ذي الحجة وان الخميس هو أول أيام عيد
الأضح. حقيقة ان هذا الإعلان يستدع وقفة، فالقمر يوم الأثنين غاب قبل غروب الشمس ف جميع
الدول الاسلامية وبالتال فإن رؤية الهلال يوم الأثنين كانت منعدمة ومستحيلة لعدم وجود القمر فوق

الأفق بعد غروب الشمس! فقد غاب القمر ف كوالالمبور عاصمة ماليزيا قبل 5 دقائق من غروب
الشمس، وف مة المرمة وف الرباط قبل 3 دقائق . اما ف منطقة السيح الت ادع بعض الشهود رؤية

الهلال فقد غابت الشمس يوم الأثنين ف الساعة السادسة والـ 57 دقيقة، وغاب القمر ف الساعة
السادسة و35 دقيقة، اي أن القمر كان قد غاب قبل غروب الشمس بأربع دقائق ولننا نفاجأ بأن هناك

من ادع رؤية الهلال ذلك اليوم بعد ادائه صلاة المغرب (أي بعد 20 دقيقة من غروب الشمس)
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ياللعجب! ألهذه الدرجة اصبحت الحسابات الفلية خاطئة! هل حدث ف التاريخ البشري بأكمله أن دلت
الحسابات الفلية عل أن الشمس ستغيب ف السادسة مساء مثلا ثم جاء من يشهد برؤية الشمس ابتداءا
من الساعة السادسة حت الساعةالسادسة والثلث! هل الحسابات الفلية دقيقة لجميع الأجرام السماوية
ولنها خاطئة بمقدار ثلث ساعة عل الأقل بالنسبةللقمر!لماذا نصدق الحسابات الفلية ف موعد غروب
الشمس فنصل المغرب ونفطر ف رمضان بناء عليها،ف حين يتم تجاهلها أشنع التجاهل بالنسبة للقمر!
وف النهاية نتمن عل المسؤولين ف الدول الاسلامية أن يبدؤوا شهر ذي الحجة بناء عل رؤية الهلال

الصحيحة وليس اعتمادا عل عل ادعاءات تتناف وابسط المسلمات العلمية(...)
المهندس محمد شوكت عودة

نائب رئيس لجنة الأهلة والتقويم والمواقيت
الاتحاد العرب لعلوم الفضاء والفلك

وما أريد قوله ف هذا البيان هو: يا معشر علماء الفلك جميعاً مسلمهم والافر، إنّ تقاريركم شاهدةٌ عليم بالحق ف إعلانم
عن اكتمال القمر البدر لشهر رمضان لعامم هذا (1431) للهجرة، وتفيد تقاريركم أنّ ليلة اكتمال البدر بأنّها ليلة الثلاثاء

:بما يل ة بجدة الذي أفتية الفلتقويم الجمعي فانظروا إل

إقتباس

(رمــضان)
بتاريخ 10 ‐ 8 ‐ 2010 محاق القمر " اقترانه فليا " ف تمام الساعه 6:8 صباحا

القمر ف طور التربيع الأول : 16 ‐ 8 ‐ 2010 ف تمام الساعة 9:14 مساء

القمر ف طور البدر المتمل : 24 ‐ 8 ‐ 2010 ف تمام الساعة 8:4 صباحا
القمر ف طور التربيع الأخير : 01 ‐ 9 ‐ 2010 ف تمام الساعة 8:21 مساء

انته الاقتباس من التقرير الفل عن منازل القمر وتاريخ اكتمال البدر لشهر رمضان (1431)، وتبينوا من تاريخ الإعلان البدر
المتمل تجدوا أنه بتاريخ (24 ‐ 8 ‐ 2010)، ثم تجدوا أنها منزلة ليلة الثلاثاء بمعن أنّ غرة رمضان الحقيقة ه يوم الثلاثاء،
ولن الشّمس أدركت القمر بمنزلة كاملة ولم يشاهد هلال أول شهر رمضان (1431) كافةُ البشر ولنه تبين لم من خلال ليلة

الإبدار. أفلا تتقون؟ وكذلك يتبين لم أن يوم النّحر لهذا العام (1431) هو يوم الثلاثاء أفلا تتقون؟

ويا أمة الإسلام اليوم إلا من رحم رب فهل أنتم من جنس البقر الت لا تتفر أم من جنس البشر! ألم تونوا تعلمون كابِراً عن
كابِرٍ جيلا بعد جيل أنّ ليلة النّصف من الشهر ه ليلة اكتمال البدر؟ فلماذا يتمل البدر قبل ليلة النّصف المعلومة حسب رؤية

الأهلّة لديم؟ فما الخبر وماذا حدث؟ أفلا تتفرون؟ أم إنّ علماء الفلك من المسلمين قد صاروا من شياطين البشر الذي
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نم ندَهةً عادشَه تَمن كمم ظْلَما نمو} :ه تعالة لديهم فأصبح مثلهم كمثل شياطين البشر وقال الالعلمي خفون شهادة الحقي
اللَّـه ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:140].

أم إنّهم لم يفقهوا كيف تدرك الشّمس القمر ف أول الشهر؟ ألم يتبين لهم من خلال ليلة اكتمال البدر بعد انقضاء ثلاثة عشر
يوماً من الشهر؟ ألم يتبين لهم كذلك من خلال يوم النّحر؟ فها هم سيجدونه يوم الثلاثاء برغم أن أول الصيام هو الأربعاء لهذا
العام (1431)، ألم يوقنوا بعدُ أن الشّمس أدركت القمر أم ينتظرون حت يسبق الليل النّهار ليلة مرور ما يسمونه بالوكب
العاشر؟ فلماذا الانتظار بالتصديق بالحق حت يسبق الليل النّهار؟ فاتقوا اله يا أول الأبصار، اللهم قد بلّغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده عبد النّعيم الأعظم؛ الإمام المهديخليفة ال

____________________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
17 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

08:14 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8938

ــــــــــــــــــــــ
رد عل ناصر محمد المصري:

.. إلا أن تعظمهم فتبالغ فيهم بغير الحق نك تأبل

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
ينشْرِكالْم ننَاْ ما امو هانَ الحبسو نعاتَّب نمنَاْ وا ةيرصب َلع هال َلو اعدا بِيلس ـذِهه قُل

السلام عليم ورحمة اله وبركاته فيا ناصر لئن قلت لك اتبع سبيل محمد رسول اله سبيل كل المرسلين
لأرجعت قول هذا عل وقلت بل انت اتبع سبيل محمد رسول اله وهو الصراط الذى انا عليه وكان عليه

لك أسبيل محمد اصبح المسلمين لا يرونه بوضوح فتقول ل جدى من قبل واقول يا ناصر اليمان
استمسك بحبل اله المتين القرآن المجيد فهذا الذى انا عليه وعليه محمد رسول اله واقول لك بل انا

متبع لتاب اله الذى كان يتلوه محمد رسول اله صل اله عليه وسلم عل الناس وانه ليحزنك
وليحزنن ان اقول لست انت المهدى المبشر به فأما حزنك هو عقيدتك ف نفسك انك المهدى والناس لا

يؤمنون بك وتخاف عليهم من العذاب الاليم وأما حزن عليك هو حسرة ف نفس انك اعوججت عن
ء فمنها انك تركت صورتك فبك لعدت اسباب واذكر لك منها ش طريق الحق المبين وعدم ايمان
المنتدى مشوف الرأس لحين يحاورك احد العلماء ينظر من يلم ويرى فيك الشبه بينك وبين محمد

رسول اله وانا يا ناصر اليمان اقول لك بأنك لا تشبه بالعشرة قط وذالك ليس قولا من عند نفس بل لقد
أران اله عبده ورسوله محمد صل اله عليه وسلم مناماً

ويا ناصر اليمان فاعلم ان الانبياء هم ارفع البشر عند ربهم فاستخلصهم لنفسه ولا يدانيهم ف شرفٍ ولا
علوا أحد وان اعظمهم عند ربهم نب اله محمد رسول اله خير الخلق اجمعين

وان ظن ف المهدى الذى ليس هو انت انه ادن درجة من نب اله يونس بن مت لا ريب
قال محمد رسول اله ( من قال : أنا خير من يونس بن مت فقد كذب ) وذالك بأن كما ذكرت لك

ان الانبياء مهما بدر منهم فشأنهم ارفع وعبادتهم اتق وأقبل عند اله وعلمهم بربهم لعظيم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8938
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8938
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واما يفين ف دعوتك تعرضك للأنبياء برميهم الجهل بحال ربهم وهم الذين علموكم التاب وزكوكم
ورسموا لم طريق الفلاح فيا ناصر اليمان اتبع أهل السنة والجماعة فهم واله خير من له عبد وبقايا

التابعين احفاد السلف وسيهدوك ال صراط مستقيم هم الرشداء يارجل هم الامة الوسط ويا ناصر
اليمان ليس كل ما يتصف به الانسان فلله هذة الصفة فالانسان له صفة الندم وليست له كذالك

وللانسان صفة الحسرة وليست له الحسرة ف نفسه فلا تقول عل اله ما لاتعلم
قل بما قال اسلاف الامة فهم خير القرون فيا رجل ان اعلم ان حديث لن يثنيك عل دعوتك الت يشوبها

ه لتهدى اله لك واجادل فيك رحمة اللا اقنط من هدى ال نثير وتحسب انك تحسن صنعا ولال
صراط مستقيم ومن اتبعك من اصحابك ولا اله الا اله رب العالمين وصل وسلم عل سيدنا محمد واله

وسلم

بِسم اللَّـه الرحمـٰن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق
اله العظيم [الأحزاب]، اللهم صل وسلّم وبارك عل نبيك الريم وخاتم النبيين جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله

الأطهار والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدّين..

ونقول يا من يسم نفسه هزواً (ناصر محمد المصري) ليقابل (ناصر محمد اليمان)، فمن ثم نقول لك ولنّ لا أكذب مثلك؛
بل هذا هو اسم الحق (ناصر محمد) وأما أنت فما جعلت لنفسك هذا الاسم إلا استهزاء، ونعرفك منذ زمن بعيدٍ فم حاورناك
وكم أقمنا عليك الحجة بالحق فأبيت إلا أن تَعبد الأنبياء من دون اله وأبيت أن تتّخذ سبيل محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ الذي ينافس كافة عبيد اله ف حب اله وقربه ويريد أن يفوز بأعل درجة إل ذات اله وذلك لأنّه يعبدُ اله لا
يشرك به شيئاً ونفَّذ أمر اله إليه ف محم كتابه ف قول اله: {اولَـٰئكَ الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ۚ فَان يفُر بِها

هـٰوء فَقَدْ وكلْنَا بِها قَوما لَّيسوا بِها بِافرِين ﴿٨٩﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۖ فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم
[الأنعام:90-89].

فانظر إل قول اله تعال: {اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۖ فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم، وقد علم محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله
عليه وآله وسلّم ‐ بطريقة هداهم إل ربهم ف قول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ

عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وبما أنَّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ يعلم أنّ الاقتداء هو الاتّباع وليس التعظيم ولذلك تجده يطمع أن
أن أنافسهم ف ل عظِّمهم فيقول ما ينبغصاحب الدرجة العالية الرفيعة ولم تجده ي الرب والأقرب إل ون هو العبد الأحبي

حب اله وقربه كما حرمت عل نفسك أن تُنافس محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فترى أنه لا يجوز لك،
وذلك بسبب التعظيم لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ والمبالغة فيه بغير الحق حت أصبحت من المشركين.

واقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنّك لمن المشركين برب العالمين بسبب تعظيمك
للأنبياء بالمبالغة فيهم بغير الحق ولن يغنوا عنك من اله شيئاً، وكلما أخرجناك من دائرة الإشراك تعود فيها وتأب أن تنافس
:ه تعاله عنك وعن أمثالك تصديقاً لقول الال ه فقد استغنه، وبما أنّك استغنيت عن الب أنبياء اله ورسله ف حب اله وقر



17-10-2010 رد عل ناصر محمد المصري: لنك تأب إلا أن تعظمهم فتبالغ فيهم بغير الحق ..  348

n-ye.me/8940 1536/1831

{كَّ انَّ انسانَ لَيطْغَ ﴿٦﴾ ان رآه استَغْنَ ﴿٧﴾ انَّ الَ ربكَ الرجع ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [العلق].

ويا رجل اتق اله، واقسم باله الأحق بعظيم حبك أن لو يعلم الأنبياء بعقيدتك بأنّك تفت أنّه لا يجوز منافستهم إل ربهم لقالوا
جميعاً: "إذاً لم ابتعثنا اله إل العالمين؟ إلا لندعوهم إل ما دعاهم إليه الإمام المهدي ناصر محمد أنْ اعبدوا اله وحده لا

به أيم أقرب"، ولقالوا: "وما نحن إلا بشر مثلم وما نحن إلا عبيدٌ له أمثالم". ولم يفتوكم شريك له وتنافسوا ف حب اله وقر
أنّهم أولاد اله وكأنّ لهم الحق ف اله أكثر من الصالحين!

وأراك تدعو يا (ناصر محمد المصري) إل الشرك باله وذلك لأنّ شيطانك الذي لم يغادر جسدك بعدُ يأمرك أن تُعظِّم أنبياء اله
وتبالغ فيهم بغير الحق، ويصدّك عن الهدى وتحسب أنّك من المهتدين وأنت عل ضلالٍ مبين؛ بل شيطانك يريد أن يطف نور
اله عن طريقك فيوزُّك للمر لنور اله لأنّه يريد أن يطف نور اله بل حيلة ووسيلة، فاتق اله الحم بالحق بين وبينك يا من

تعرف من تون كما نعلم من تون.

وبالنسبة لبهتانك أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يصف أنبياء اله بالجهل فهذا افتراء منك ومردود عليك وعنه سوف تُسأل بين
نَّ الَّذِينا} :ه تعالازدادوا كفراً وقال ال كفروا ثم آمنوا ثم كفروا ثم وبينك، فما أشبهك بالذين آمنوا ثم م بينه الحيدي ال

آمنُوا ثُم كفَروا ثُم آمنُوا ثُم كفَروا ثُم ازْدادوا كفْرا لَّم ين اللَّـه ليغْفر لَهم و ليهدِيهم سبِيً ﴿١٣٧﴾} صدق اله العظيم
[النساء].

وكذلك نقضك عهد اله وميثاقه من بعد البيعة ونثت عهدك كما كان يفعل أمثالك، فلم لا تزال مصرا عل حوار الإمام ناصر
محمد اليمان كما أصروا أن يظهِروا الإيمان ويبطنوا الفر والمر الليل والنّهار؟ فقد تركتك له كيفما يريد أن يفعل بك فلن

أدعو عليك، وصبر جميل وأذرك له كيفما يريد أن يفعل بك تصديقاً لقول اله تعال: {فَذَرن ومن يذِّب بِهـٰذَا الْحدِيثِ ۖ
سنَستَدْرِجهم من حيث  يعلَمونَ ﴿٤٤﴾ وامل لَهم ۚ انَّ كيدِي متين ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [القلم].

ارهين وتأبمن ال ونك للحقبما يخالفه ل نم كتابه وأنت تريد أن تحاجه وآتيك به من محجادلك بحديث الويا رجل، إنّما ا
إلا أن تون من المشركين. ويا رجل، إنّ محمداً رسول اله وكافة أنبياء اله ورسله والإمام المهدي لم يأمر أحدُنا أنصاره أن

يعظِّموه فيبالغوا فيه بغير الحق؛ بل يفتيهم أن يقتدوا به ف المنافسة إل الرب كما يفعل الأنبياء أيهم أحب وأقرب، ولا ينبغ أن
ءالدنيا والآخرة؛ بل أهم ش ه فه فالأمر لم رحمة القْسها ولستم من يمن فلان فالأعمال لم تُغلَق أبواب يقول المؤمن أنا خير
هو أن تجيبوا دعوة التنافس ف حب اله وقربه حت يحببم اله فيقربم إن كنتم صادقين فهذا هو سبيل محمدٍ رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ينافس عبيد اله ف حب اله وقربه ويريد أن يون هو العبد الأحب والأقرب وكذلك الذين هدى

هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالوالأقرب تصديقاً لقول ال ون هو العبد الأحبمنهم يريدُ أن ي له من قبله عليه الصلاة والسلام فال
الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وقال اله تعال: {اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۖ فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم [الأنعام:90].

فلماذا يا رجل تأب أن تقتدي بهدى الأنبياء والمهدي المنتظر فتفعل كما يفعلون إن كنت من الصادقين؟ ولنك تأب إلا أن
تُعظِّمهم فتبالغ فيهم بغير الحق وتجعل التنافس إل الرب لهم وحدهم من دون الصالحين كونك تٌحرم عل نفسك منافسة أنبياء
تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابم كتابه: {يمح ه فمن الذين هداهم ال ونك لسته وقربه لال بح ه فال

ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم.
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وقال اله تعال: {اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۖ فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم، ولنك جعلت الوسيلة إل الرب لهم من دون
المؤمنين ومن ثم أعرضت عن أمر اله إل المؤمنين ف محم كتابه: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ}

صدق اله العظيم [المائدة:35]، وهذا الأمر من اله إل المؤمنين هو: {اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} وذلك ل يقتدوا بهدى
الأنبياء والمرسلين لونهم {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا}

صدق اله العظيم، {اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۖ فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم.

فما ه حجتك بأنّك تُحرم الاقتداء بهداهم فتجعل اله حصرياً لهم من دون الصالحين أتباعهم؟ فمن يجيرك من عذاب اله يا
:ه تعاله؟ وقال الر الفهل تأمن م ووسيلة ل حيلةه بنور ال ه صدوداً شديداً وتريدُ أن تطفمن تصدّ عن اتّباع كتاب ال

{قَدْ مر الَّذِين من قَبلهِم فَاتَ اللَّـه بنْيانَهم من الْقَواعدِ فَخَر علَيهِم السقْف من فَوقهِم واتَاهم الْعذَاب من حيث  يشْعرونَ
﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وقال اله تعال: {وقَدْ مر الَّذِين من قَبلهِم فَللَّـه الْمر جميعا ۖ يعلَم ما تَسب كل نَفْسٍ ۗ وسيعلَم الْفَّار لمن عقْب الدَّارِ
﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

ثُم لَههاو تَنَّهيلَنُب وا بِاللَّـهمونَ ﴿٤٨﴾ قَالُوا تَقَاسحلصي ضِ ورا دُونَ ففْسي طهةُ رعست دِينَةالْم انَ فكو} :ه تعالوقال ال
لَنَقُولَن لوليه ما شَهِدْنَا مهلكَ اهله وانَّا لَصادِقُونَ ﴿٤٩﴾ ومروا مرا ومرنَا مرا وهم  يشْعرونَ ﴿٥٠﴾ فَانظُر كيف كانَ

عاقبةُ مرِهم انَّا دمرنَاهم وقَومهم اجمعين ﴿٥١﴾ فَتلْكَ بيوتُهم خَاوِيةً بِما ظَلَموا ۗ انَّ ف ذَٰلكَ يةً لِّقَوم يعلَمونَ ﴿٥٢﴾ وانجينَا
الَّذِين آمنُوا وكانُوا يتَّقُونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [النمل].

رِيناكالْم رخَي اللَّـهو ۖ اللَّـه رميونَ ورميوكَ ۚ وخْرِجي وقْتُلُوكَ اي وثْبِتُوكَ ايوا لفَرك بِكَ الَّذِين رمذْ ياو} :ه تعالوقال ال
﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وقال اله تعال: {واصبِر وما صبركَ ا بِاللَّـه ۚ و تَحزنْ علَيهِم و تَكُ ف ضيق مما يمرونَ ﴿١٢٧﴾} صدق اله العظيم
[النحل].

وقال اله تعال: {وما يمرونَ ا بِانفُسهِم وما يشْعرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:123].

وقال اله تعال: {و يحيق الْمر السي ا بِاهله} صدق اله العظيم [فاطر:43].

وقال اله تعال: {وانَّ اللَّـه  يهدِي كيدَ الْخَائنين} صدق اله العظيم [يوسف:52].

وقال اله تعال: {ذَٰلم وانَّ اللَّـه موهن كيدِ الْافرِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وقال اله تعال: {انَّ كيدَ الشَّيطَانِ كانَ ضعيفًا} صدق اله العظيم [النساء:76].

وقال اله تعال: {وارادوا بِه كيدًا فَجعلْنَاهم اخْسرِين ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].
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وقال اله تعال: {فَارادوا بِه كيدًا فَجعلْنَاهم اسفَلين ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

وقال اله تعال: {ام يرِيدُونَ كيدًا ۖ فَالَّذِين كفَروا هم الْميدُونَ ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [الطور].

وقال اله تعال: {فَان كانَ لَم كيدٌ فَيدُونِ ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [المرسلات].

وونَ ﴿٤٥﴾ ارشْعي  ثيح نم ذَابالْع مهيتاي وا ضرا بِهِم اللَّـه فخْسن ياتِ اىيوا السرم الَّذِين نمفَاا} :ه تعالوقال ال
ياخُذَهم ف تَقَلُّبِهِم فَما هم بِمعجِزِين ﴿٤٦﴾ او ياخُذَهم علَ تَخَوفٍ فَانَّ ربم لَرءوف رحيم ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وقال اله تعال: {فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ} صدق اله العظيم [ق:45].

.. ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال
________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
09 ‐ ذو القعدة ‐ 1431 هـ

17 ‐ 10 ‐ 2010 مـ
05:13 صباحا

(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8933

_____________
.. قيعة بالحللب ة يتَقدَّمعودِية السالعربي ةملالم ننة مالس لماءدُ عأح

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
السلام عليم ورحمه اله وبركاته، اخ الامام انا الحمد له قد من اله عليا بان هدان ال دراسه القران
الريم وعلومه ف الممله ف دبلوم للقران الريم دراسه تفصيل وتمعن والمام بالقرات السبع وبعض
التفاسير والحديث وتصنيفاته وما ال ذالك من الثير من علوم القران والسنه بفضل اله تعال وهذا

واله ماجعلن اهتدي اليم واكون من الانصار وذالك بعد ان كنت اول ما سمعت دعوتم لاشد الواقفين
ضدها وذالك بادئ ذي بدئ ولن اله قد هدان للاستماع وقرائه ماتقولون .حت اعرف شبهاتم وبعدها

اتضح ل بان ماعندكم من العلم والحق هو واله ضالت الت ابحث عنها
ولقد كنت قبلها لمن المتاملين ف ايات اله والاعجاز والتفر ف التفاسير ومطابقتها لمظمون الايات ولا
اخفيم ان كنت اجد ف نفس ش من بعضها ولن اعلم ان لم اصل للعلم الاف الذي يمنن من
الاعتماد عل مابنفس من تفسير الايات وكنت اخش كيد و وسوسه الشيطان ان يخرجن من الايمان

فنت اسلم بلام منهم اعلم من مثال:
كنت كلما اقراء قصه ابونا ادم ف سوره البقره وتقرير اله بانه قبل خلقه قد قدر وقرر اله ان يجعله

للارض خليفه فنت اتسائل اذا لماذا اسنه مع هذا القرار المسبق بإسانه الجنه وكنت التمس
توضيحات وتقريبات للايات وظاهرها مع التفاسير الت تقول انه سن الجنه الت عند اله وذالك لقصور

فهمهم فسلمت .وغيرها من ايات وتفاسير
وبعد ان بدات اقراي تفاسيرك بنيه الرد عليها وجدتها احق ف الفهم والوظوح حت الناسخ والمنسوخ

وجميع بياناتك الت قراتها وكانها ماكان ف قلب .فشرح اله صدري لدعوتم انها حق ولا اخفيك الحق
دعوه الرسل ودعوه من اراد الحق لهذا سارعت ف عرفت ان دعوتك ه لم اكمل اسبوع واحد حت ان
النصره ومال لا استجيب وقد دعوتن وغيري للاحتام ال كتاب اله وسنه نبيه الحق وواله ضل من

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8933
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8933
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دع اليها ولم يستجب لها
وحت واله ان لم تن انت المهدي لما ندمت عل اتباع اياك اذاتبعت الهدي والحق حت لوظهر هناك
مهدي اوظح ف دعوته منك واحق بالمهديه منل لبايعته ولا استبر واعترف ان قد اخطات ولن لا اندم

عل بيعت لك لما وجدته من هدي وخير واخلاص التوحيد له فاي ضلال ضللت انا اذاتبعت الحق
والحق احق ان يقال ويتبع واله ان اقسم لثير من الناس ومن ادعوهم بانك هو المهدي لما رايت من

اعجاز وفصاحه ف الاستدلال والاستنباط السليم الذي يوافقه القران والسنه الحق.وقد ظهر ف ايامنا هذه
الثير من المدعين ف كل البلاد العربيه وغيرها مصداق لقول الرسول انه يدع المهديه ثلاثون كلهم

كذاب وقد احص الشيخ العريف 27 ف كتابه نهايه الهالم والان ف شهر رمضان قرات عن سته منهم
كتابه فقد اكتمل العدد واكثر وجميع الدلايل والاعجاز القران ف كلهم مهدي ولم يحصرهم العريف

يح اننا ف زمن الظهور للمهدي ولن الناس ف حيره وبعظهم غفله اوتغافل واله المستعان
المهم امامنا ان اريد ان استوضح من بعض الايات منم، قد قرات تفسيركم ف قوله تعال من سوره
الزخرف (افنضرب عنم الذكر صفحه اننتم ,,,)وما اريده هو معرفه دلاله وتفسير ماقبلها من ايه هل
قوله تعال (لعل حيم اسم من اسماء اله ام انها اشاره واظحه عل رفعه وامامه عل الدينيه وحمته

وانه صحيح ان من ولده اثنا عشر امام من ولده كما يقول الشيعه وهذا دلالتها وانا اعرف ان لل كذبه او
اسطوره نور قليل من الصدق والباق كما قال النب 99 كذبه ارجو التوضيح. للعلم هذا القول من الايه
مجرد تسائل من ولم اسمع به من احد من قبل لن بعد قرائه توضيحم للايه 5 بدات اتامل قديون

بينهما ترابط هذا والسلام عليم ورحمه اله وبركاته
ارجو الدعاء لنا بتثبيت حفظ القران وتلاوته والعمل به حق العمل وان يجعلنا واياكم والمؤمنين اقرب

. اليه تعال

بِسم اللَّـه الرحمـٰن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق
اله العظيم [الأحزاب]. اللهم صل وسلِّم وبارِك عل نَبيك الريم وخاتَم النَّبيين جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله

الأطهار والسابقين الأنصار ف الأولين وف الآخرين وف المَ الأعلَ إل يوم الدِّين..

محم ف وتَجِدُ الجواب ،قالح ه إللماذا هداكَ ال قفتيكَ بالحه، ولسوف اال ف ه وبركاته حبيبم ورحمةُ اللام عليالس
ف الألباب؛ وتجِدُ الجواب ولن ام عقلكَ فأنت ك استخدمتونمة له آتاكَ الحهو أنَّ ال قالح كَ إلدايتب هبتابِ أنّ سال
محم التاب عن سبب هدايتكَ ف قول اله تعال: {يوت الْحمةَ من يشَاء ۚ ومن يوت الْحمةَ فَقَدْ اوت خَيرا كثيرا ۗ وما

يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٢٦٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
وقال اله تعال: {واتَّقُونِ يا اول الْبابِ} صدق اله العظيم [البقرة:١٩٧].

وقال اله تعال: {وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:٧].
وقال اله تعال: {فَاتَّقُوا اللَّـه يا اول الْبابِ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:١٠٠].

وقال اله تعال: {افَمن يعلَم انَّما انزِل الَيكَ من ربكَ الْحق كمن هو اعم ۚ انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم
[الرعد].
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وقال اله تعال: {هـٰذَا بَغٌ لِّلنَّاسِ ولينذَروا بِه وليعلَموا انَّما هو الَـٰه واحدٌ وليذَّكر اولُو الْبابِ ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم
[إبراهيم].

وقال اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].
الَّذِينونَ ولَمعي تَوِي الَّذِينسي له قُل ۗ هبةَ رمحو رجريةَ ورخا ذَرحا يمقَائاجِدًا وس لاللَّي آنَاء تقَان وه نما} :ه تعالوقال ال

 يعلَمونَ ۗ انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولذَلك لَن تَجِدَ أنَّ اله هدَى من عبادِه إ أول الألباب الذين لا يحمونَ عل الدَّاعية إل اله قَبل أن يسمعوا قَولَه؛ بل يستَمعونَ
لتههم كونها تقبن ربم قلهم أنّه الح ننه إن تبيتَّبِعونَ أحسي ن ثمقولهم؟ وملُه عة هل تقبيالدَّاع لملطانِ عس رونَ فدَّبفي أو القول
عقولهم أنّه الحق من ربهم، وأولئكَ بشَّرهم اله بالهدى ف محم كتابِه وأفتَ أنّهم فقط الذين هدى اله من عبادِه ف كل زمانٍ

ومانٍ سواء ف عصرِ بعثِ الأنبياء أو بعثِ المهدي المنتظر، وتَجِدُ الفتوى ف محم كتابِ اله أنّه لم يهدِ إل الحق إ الذين لم
استَمعوا إل لالٍ حتض ة أنّه عليالدَّاع م علوا بالحعرن الذين تَوة؛ بل لأنّهم ميالدَّاع قنطم عوا إلستَمن قبل أن يموا محي

قَوله وسلطانِ علمه ومن ثم حموا عقولَهم فتَبين لهم أنَّه الحق من ربهم، وأولئكَ بشَّرهم اله بالهدَى ف محم كتابِه ف قول
اله تعال: {الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله

العظيم [الزمر]، وذَلك لأنَّ العقل نعمةٌ من اله عل الإنسان وعنه سوف يسأل، وإذا ذهب عقلُه رفع اله عنه

القَلم حت يعيدَ إليه عقلَه الذي سوف يسألُه اله عن التَّفرِ به من قبل الاتِّباع الأعم لما ليس له به علم من
اله أنَّه الحق من ربه، ولذلك سوف يسأله اله عن استخدام ما أنعم به اله عليه؛ لماذا لَم يستَخدِم عقله فلا
يتَّبِع الاتِّباع الأعم؟ ولذلك قال اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ

عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وأما أصحاب النَّار فتَجِدُ أنَّهم هم الذين لا يعقلون وهم الذين يتَّبِعونَ الذين من قبلهم اتِّباعا أعم لونهم أعلَم
قولَهم فستَخدِمونَ عجهنّم ‐ الذين لا ي طَبكَ حا، وأولئقولهم شيىستَخدِموا عنظرِهم؛ ولم ي م فوأح
 قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالل ‐ وقال الوالباط قالتَّميِيزِ بين الح

مكَ هولَـٰئا ۚ لضا مه لب امنْعاكَ كولَـٰئا ۚ اونَ بِهعمسي  ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي
الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

استخدام دَمستَقيم؛ فقالوا إنَّه لعالم راطهم عن الصلالبِ ضعن سب افرينن الوكذلك تَجِدونَ الفَتوى م
العقل ولذلك قالوا: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم

[الملك].

تابِ للإمام المهديلل قروا البيان الحالألباب الذين تَدب ولن اه مال لهن جعا بمومرحب ًهوس ًفيا أه
المنتَظَر الحق من ربهم فوجدوا أنّ بيان الإمام ناصر محمد اليمان ليس مجرد تفسيرٍ بل يستَنبِطُ البيان

الحق للقرآن من آياتِ التابِ البيناتِ المحماتِ هن ام التاب الت لا يفُر بها إ الفاسقون تصديقًا لقول
اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]،
لونِ هذه الآيات تأت مبيناتٍ لآياتٍ آخرى ف التاب تصديقًا لقول اله تعال: {لَّقَدْ انزلْنَا آياتٍ مبينَاتٍ ۚ
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واللَّـه يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٤٦﴾ ويقُولُونَ آمنَّا بِاللَّـه وبِالرسولِ واطَعنَا ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم
من بعدِ ذَٰلكَ ۚ وما اولَـٰئكَ بِالْمومنين ﴿٤٧﴾ واذَا دعوا الَ اللَّـه ورسوله ليحم بينَهم اذَا فَرِيق منْهم

معرِضونَ ﴿٤٨﴾ وان ين لَّهم الْحق ياتُوا الَيه مذْعنين ﴿٤٩﴾ اف قُلُوبِهِم مرض ام ارتَابوا ام يخَافُونَ ان
اللَّـه َلوا اعذَا دا يننموالْم لانَ قَوا كنَّمونَ ﴿٥٠﴾ امالظَّال مكَ هولَـٰئا لب ۚ ولُهسرو هِملَيع اللَّـه يفحي

ورسوله ليحم بينَهم ان يقُولُوا سمعنَا واطَعنَا ۚ واولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [النور].

ربسانٍ عذِي ل لل لم والجاهماتٍ للعالحناتٍ ميبم لَتتابِ تنزال ف نات؟ إنَّها آياتيبالآيات الم فما ه
مبين، وسبق دعوة أهل التابِ إل الاحتام إل تلكَ الآياتِ المبيناتِ لما كانوا فيه يختَلفون ‐ أهل التاب

‐ تصديقًا لقول اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾}
صدق اله العظيم [النمل]. وإنّما اله هو الحم بينهم بالحق فيما كانوا فيه يختَلفون وما عل محمدٍ رسول
اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ إ أن يستنبِطَ لهم حم اله بينهم من محم كتابِه القرآن العظيم، وقال
{ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :لهم تاب أن يقولال محم سوله فره لال

صدق اله العظيم [الأنعام:114].

اللَّـه لنزا اضِ معن بنُوكَ عفْتن يا مهذَراحو مهاءوها تَتَّبِع و اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بنِ احاو} :ه تعالقال ال
الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ ﴿٤٩﴾}

صدق اله العظيم [المائدة].

قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالوقال ال والإنجيل للتَّوراة رجِعوالم نيمهالم هال لَهعوذلك لأنّ القرآن ج
مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ

من الْحق} صدق اله العظيم [المائدة:48].

وقال اله تعال: {يا اهل الْتَابِ قَدْ جاءكم رسولُنَا يبين لَم كثيرا مما كنتُم تُخْفُونَ من الْتَابِ ويعفُو عن
كثيرٍ ۚ قَدْ جاءكم من اللَّـه نُور وكتَاب مبِين ﴿١٥﴾ يهدِي بِه اللَّـه من اتَّبع رِضوانَه سبل السَم ويخْرِجهم

من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

اللَّـه نا لَكَ مم لْمالْع نكَ ماءا جدَ معم بهاءوها تعاتَّب نلَئا ۚ وبِيرا عمح لْنَاهنزكَ اذَٰلكو} :ه تعالوقال ال
من ول و واقٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

ومن ثم تَمت دعوتُهم من محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إل الاحتام إل الآيات البيناتِ
ف محم كتابِ اله القرآن العظيم فأعرض فَريق من الذين أوتُوا التاب عن الدّعوة إل الاحتام إل كتابِ
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َّلتَوي ثُم منَهيب محيل تَابِ اللَّـهك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاله، وقال الال
فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولن يا حبيب ف اله للأسف فبِما أنَّ علماء المسلمين قد اتَّبعوا ملّتَهم إ من رحم رب وفَرقوا دينَهم شيعا
وأحزابا وكل حزبٍ بما لديهم فَرِحونَ ويقولون عل اله ما لا يعلمونَ، ولذلك تَجِدُ النَّتيجة ه واحدةً لونهم
اتَّبعوا ملَّةَ فَريق من الذين أوتوا التاب وهم المعرِضونَ عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم،

ولذلك تَجِد علماء المسلمين كذلك أعرضوا مثلهم عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ف عصرِ
بعثِ المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض، ولنَّهم أنروا عليه أنّه عرفَهم بشأنه فيهم وقالوا: "لماذا يقول

أنَّ اله هو من اصطَفاه عليهم وزاده بسطةً ف العلم؟"، وقالوا: "بل نحن من نختار المهدي المنتظَر ف قَدَرِه
جبِرونَه علفي رلو أن ّه عليهم". وحتنتظَر خليفة الالم شَر ونقول له أنّه هو المهديين البن بقدورِ مالم
البيعة وهو صاغر! ويا سبحان رب! فيف يحق لَهم أن يختاروا خليفة اله من دونه سبحانه وتعال علوا

ما يشاء خلقه وحدَه يل ه؛ بل الأمرن دونه ميارِ خليفة الاخت ن الأمرِ فيرة مه لهم الخل الجعا؟! فلم يكبير
ويختار ولا يشرِكُ ف حمه أحدًا، وقال اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ

سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

سيح عيسه الملرسولِ ال نتظَر الإمامالم المهدي ه جعلبأنّ ال قدونَ بالحعتَقي ن قَومالشَّديد م بجويا ع
ابن مريم ومن ثم يعتقدونَ بالباطل أنّهم هم من يختار المهدي المنتظَر ف قَدَرِه إذا ۇجِد بين البشر! فما

وجِيل ةأم أي سطورِ وفتابِ المال قدورِ فه المعثدريهِم بقَدَر بالمنتظَر؟! وما ي البشر المهدي دريهِم أيي
عل نا وزاده للناس إمامال م قد جعلنه عليخليفة ال ها النَّاس إنه ويقول: "يا أيم بنفسفهرعما لم ي

ع للعقلقنالم قالح لملطانِ العغلبتُه بس ن القرآن إدٌ مأح جادِلَنلا ي تابِ حتال لمع طةً فسم بلمائع
والمنطق"؟ فإذا أصدَقَه اله هذا التَّعريف فقد أصبح من الصادقين الذين لا يفتَرونَ عل اله كذِبا، وإذا

ألجمه ولو واحدٌ من علماء المسلمين بِعلم هو أهدى من علمه وأصدَق قيً فقد تبين أنّه من المهدِيين الذين
نمةٌ خَبيثةٌ ملكَ حالمنتظر، وت أنّه المهدي دورِهم أنْ يقولص الشياطين فتُوسوِس لهم ف سوسطُهم متتخب

الشياطين حت إذا بعث اله المهدي المنتظَر الحق من ربهم فيقول المسلمون: "ليس هذا إ كمثل الذين
خَلوا من قَبله من الذين يدَّعونَ شخصية المهدي المنتظَر"، ثم يحمون عليه بالباطل من قبل أن يسمعوا

قوله ويتَدبروا سلطانَ علمه.

ولنَّكَ يا أيها العالم الجليل من المملة العربية السعودية قد نجوت من هذا المرِ وصدَّقت المهدي المنتظَر
ف الدَّواب فتَجدُ الجواب ا أشَرن خَير الدَّواب، وأمة وهم أولو الألباب مرِين خَير البكَ مونكَ لبن رم قالح
محم التاب ف قول اله تعال: {انَّ شَر الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله
العظيم [الأنفال]. أولئك هم أصحاب الجحيم ولذلك قالوا: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ
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السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ويا أيها العالم الجليل من المملة العربية السعودية، إنّ مضطر أن أقوم بتنزيل بيانك إلينا عل الخاص مع
الرد منِّ عليكَ بالحق، وأما سؤالك الذي تسأل فيه عن بيان ما يل: {انَّا جعلْنَاه قُرآنًا عربِيا لَّعلَّم تَعقلُونَ

﴿٣﴾ وانَّه ف ام الْتَابِ لَدَينَا لَعل حيم ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف]. فهذه الآية من الآياتِ
المحماتِ يتلَّم اله فيها عن القرآنِ العظيم بأنَّه يوجدُ ف أصل التابِ ف اللَّوح المحفوظ، وذلك هو

المقصود من قول اله تعال: {وانَّه ف ام الْتَابِ}، ويقصدُ أنّه ف كتابِ اله الأصل الذي كتب اله فيه ما
كان وما سيونُ إل يوم الدِّين ومن ضمن الأحداثِ الغَيبِية القُرآن العظيم كتَبه اله ف اللّوح المحفوظ

تصديقًا لقول اله تعال: {بل هو قُرآنٌ مجِيدٌ ﴿٢١﴾ ف لَوح محفُوظ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [البروج]،
ويسم ذلك التاب بالتابِ المنونِ وهو الأصل لافّة التبِ السماوية ويتم نَسخُها منه تصديقًا لقول اله

٧٧﴾ ف﴿ رِيمآنٌ كلَقُر نَّه٧٦﴾ ا﴿ يمظونَ علَمتَع لَّو ملَقَس نَّها٧٥﴾ و﴿ ومالنُّج عاقوبِم مقْسا ََف} :تعال
كتَابٍ منُونٍ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [الواقعة]. والتاب المنونُ هو ذات اللَّوح المحفوظ تصديقًا لقول
تاب فان ذلك اله العظيم. ومصدق ال {﴾٢٢﴿ فُوظحم حلَو جِيدٌ ﴿٢١﴾ فآنٌ مقُر وه لب} :ه تعالال
مانٍ عل عند رب العالمين تصديقًا لقول اله تعال: {وانَّه ف ام الْتَابِ لَدَينَا لَعل حيم ﴿٤﴾} صدق

اله العظيم.

وأما وصف التابِ بالحيم فتَجِد الجواب ف محم التابِ أنَّه من أوصافِ القرآن وقال اله تعال: {يس
﴿١﴾ والْقُرآنِ الْحيم ﴿٢﴾ انَّكَ لَمن الْمرسلين ﴿٣﴾ علَ صراط مستَقيم ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [يس].

نا معبنَاكَ سلَقَدْ آتَيو} :ه تعالظَمة وقال الفَه بالعصيم. وكذلك وه الحه به كتابال فا وصمفذلك م
:ه تعالوقال ال ةزه بالعفَه اله العظيم [الحجر]. وكذلك وص٨٧﴾} صدق ال﴿ يمظآنَ الْعالْقُرو ثَانالْم

{وانَّه لَتَاب عزِيز ﴿٤١﴾  ياتيه الْباطل من بين يدَيه و من خَلْفه ۖ تَنزِيل من حيم حميدٍ ﴿٤٢﴾} صدق
:ه تعالرة ولذلك قال البصالم ا به القلوبا تحيه بالنُّور كونَه نوره العظيم [فصلت]. وكذلك وصفَه الال

نُونَ ﴿١٥٦﴾ الَّذِينمونَا ياتم بِآيه الَّذِيناةَ وكتُونَ الزويتَّقُونَ وي لَّذِينا لهتُبكافَس ۚ ءَش لك تعسو تمحرو}
نع ماهنْهيوفِ ورعم بِالْمهرماي نجِيلاو اةرالتَّو ف مندَها عتُوبم جِدُونَهالَّذِي ي ما ِالنَّب ولسونَ الرتَّبِعي
فَالَّذِين ۚ هِملَيع انَتك الَّت لَْغاو مهرصا منْهع عضيو ثائالْخَب هِملَيع مرحياتِ وبالطَّي ملَه لحيرِ ونالْم

ِّنا ا النَّاسهيا اي ونَ ﴿١٥٧﴾ قُلحفْلالْم مكَ هولَـٰئا ۙ هعم نزِلالَّذِي ا وا النُّورعاتَّبو وهرنَصو وهرزعو نُوا بِهآم
نُوا بِاللَّـهفَآم ۖ يتميو ِيحي وه ا لَـٰها  ۖ ِضرااتِ واوملْكُ السم ا الَّذِي لَهيعمج ملَيا اللَّـه ولسر

ورسوله النَّبِ ام الَّذِي يومن بِاللَّـه وكلماته واتَّبِعوه لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٥٨﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

َلع لنَزالَّذِي ي وه} :ه تعالناتِ تصديقًا لقول اليتابِ البالنُّور بآياتِ ال ن الظُّلُماتِ إلهم بِه مخرِجوإنّما ي
عبدِه آياتٍ بينَاتٍ لِّيخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ} صدق اله العظيم [الحديد:9].
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قوا بين الحقالقرآن تستطيعوا أن تُفَر محم متُم إلَم إذا احته سبحانه بالفُرقان كونال يهمسوكذلك ي
والباطل تصديقًا لقول اله تعال: {تَباركَ الَّذِي نَزل الْفُرقَانَ علَ عبدِه ليونَ للْعالَمين نَذِيرا ﴿١﴾} صدق
اله العظيم [الفرقان]. وكذلك يوصف اله القرآن العظيم أنَّه حبل اله وأمركم أن تعتَصموا بحبل اله ولا

تتفرقوا، وإنَّما الاعتصام هو أن تَتَّبِعوه وتفروا بِما خالَف لمحمه سواء يون ف التَّوراة أو ف الإنجيل أو
قرهان للحظيم البه القرآن العال لبموا بِحظهوركم واعتَص القرآن وراء فخالة؛ فذَروا ما ينَة النَّبويالس ف
من رب العالَمين المحفوظ من التَّحريفِ إل يوم الدِّين ليون حجة اله عل النَّاس يوم الدِّين لونه رسالة
اله الشَّاملة للإنس والجِن، وجعلَه اله حبلَه الممدود من السماء إل الأرضِ؛ من اعتَصم به هدِي حين يجدُ
ا النَّاسهيا اي} :ه تعالالعالَمين وقال ال بن رم قرهان للحكونَه الب ستقيمم صراط دِي إلفه فَقَد هخالما ي
ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج

ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو} :ه تعالفانظروا لقول ال
ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم، وذلك هو حبل اله الذي
أمركم اله أن تعتصموا به حين تَجِدونَ ما يخالفه سواء يون ف التَّوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النَّبوية
فلا تتفرقوا؛ فَذَروا ما خالَف لمحم كتابِ اله وراء ظهورِكم واعتَصموا بحبل اله القرآن العظيم إن كنتم به

مؤمنين تصديقًا لقول اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل
عمران:103].

وقد علمتُم المقصود من حبل اله الذي أمركم بالاعتصام به أنَّه القرآن العظيم الذي أمركم اله أن تعتَصموا
:ه تعالفيما كنتم فيه تختَلفون تصديقًا لقول ال قه هو البرهانُ الحونه لمحلم فروا بِما خالَفبه وت
لفَضو نْهم ةمحر ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو}

ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم.

شهِدُك وكفا ة، إنّنعودية السة العربيملن المسلمين مالم لماءن عم مرالم يفالض ليلالج مها العالويا أي
الشياطين ‐ الذي ظهر سوسطُهم مين الذين تتخبهدين الممثل جهيمان ‐ مك لَن أفعل ّه شَهيدًا أنبال

للبيعة ف الحرم الم من قَبل التَّصديق، ولنّ الإمام المهدي الحق من رب العالَمين أدعوكم إل الحوارِ
من قبل الظُّهور ومن بعد التَّصديق أظهر لَم عند البيت العتيق. فلماذا يحجبونَ موقع الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان ف دولتهم؟! فمن يجيرهم من اله إنْ كان ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتَظَر الحق من

رب العالَمين؟ فما ه حجتهم عل الإمام ناصر محمد اليمان حت يقوموا بِحجب موقع النُّور للعالَمين
عل رونَنتَّقون؟! فإذا كانوا يأفلا ي (د اليمانمحر مناص هديوقع الإمام المة ‐ مشرى الإسلامينتديات البم)

ضلالٍ مبين فليتَفضلوا للحوارِ ف طاولة الحوارِ العالَمية لل البشَر ‐ مسلمهم والافر ‐ (موقع الإمام
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المهدي ناصر محمد اليمان) وإذا حضر أحدهم وتَم التَّعدي عل حقوقه فإن تلك حجةٌ عل ناصر محمد
اليمان وأتباعه، وكذلك إذا تم حظرهم بِغَير ذَنبٍ إ أنَّهم يخالفون الإمام ناصر محمد اليمان فإنَّ تلكَ حجةٌ
عل ناصر محمد اليمان وأتباعه، هيهات هيهات.. إنّما يتم حظر قوم يجادِلونَ ف اله بِغَيرِ علم ولا هدًى ولا
كتابٍ منيرٍ ولا يجِدونَ غير السب والشَّتم والتَّذيب بِغَير سلطانٍ، وأما الذين يحاوِرونَ الإمام ناصر محمد

ون المهديه كند الريمةٌ عهم ججبن العالَمين فإنَّ حم قن الحثون علطانٍ، أو الباحوس لمبِع اليمان
المنتظَر مأمورا بالحوارِ عبر الإنترنت العالمية ف عصرِ الحوارِ من قبل الظُّهور، وله حمةٌ بالغةٌ ف هذا

الأمر الذي تلقّيتُه من رب عن طريق الرؤيا الحق، وذلك حت يستطيع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن
يهيمن عليم بسلطان العلم من محم القُرآن العظيم، وهذه الطريقة ه أقرب طريقة للإقناع، وهل تدرون
لماذا؟ وذلك لأنَّم لن تستطيعوا أن تُقاطعوا الإمام ناصر محمد اليمان لونه يحاوِركم بالقلم الصامتِ

،د اليمانمحر مناص هديالإمام الم لملطانِ عس ر فالإنصاتِ والتدب رين علجبونون مولذلك سوف ت
فَمنم من يشرح اله به صدره وينير به قلبه فيهتدي إل الصراط المستقيم، وأما الآخرون من الذين يتدبرون

بيان الإمام ناصر محمد اليمان فإذا لم يوقنوا أنّه المهدي المنتظر فأضعف الإيمان يفُونَ الإمام ناصر
محمد اليمان شرهم وأذاهم وعدَم الفتوى منهم أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين، فأولئك لم

يصدِّقوا ولم يذِّبوا ويردون العلم له رب العالمين فيقولون: "اله أعلم قد يون ناصر محمد اليمان هو
المهدي المنتظَر وقد يون مجدِّدا للدِّين".

والذي حال بينهم وبين اليقين بالحق من ربهم هو الاسم، فلو كان اسم الإمام المهدي محمد بن عبد اله
لصدَّق السنة أنّ المهدي المنتظَر لونهم وجدوا أنّ منطق الإمام ناصر محمد اليمان ليس بمنطق مجنونٍ؛

بل ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، ولم يعق التَّصديق واليقين إ الاسم لونهم ينتظرونَ مهديا
منتَظَرا اسمه (محمد بن عبد اله)، ولنَّه حدَث لهم ما حدَث للنَّصارى وكانوا ينتظرونَ النَّب الخاتَم اسمه

(أحمد) وجاء اسمه محمد، ولنه حاجهم بالعلم والسلطانِ المبِين برغم أنَّه ام ولم يتْل التُب من قبل شيىا
حت تبين لهم أنّه الحق من رب العالَمين، والنّصارى يعلمونَ أنَّ للأنبياء من اسمين اثنين ف التاب كمثل
نب اله يعقوب هو ذاته نب اله إسرائيل عليه الصلاة والسلام، وكذلك محمد ‐ صلّ اله عليه وآله وسلَّم

‐ هو ذاته أحمد عليه الصلاة والسلام وآله الأطهار.

وأما المهدي المنتَظَر فلم ين اسمه محمدًا أبدًا لا ف السماواتِ ‐ ف اللَّوح المحفوظ ‐ ولا ف الأرضِ؛ بل
:المنتظَر وه ه صفاتٍ للمهديوجميعها جعلها ال له ثلاثة أسماء

1- المهدي المنتَظَر: وذلك الاسم جعله اله صفَةً للإمام المهدي المنتَظَر لونه سيهدي النَّاس إل حقيقة
اسم اله الأعظَم السر الذي لم يحط اله به كافَّةَ الرسل من الجِن والإنْس.

2- عبد النَّعيم الأعظَم: وذلك الاسم جعله اله صفةً للعبودية للرب ف قَلْبِ الإمام المهدي ومن اتّبعه لونه
يدعو إل اتِّخاذِ رضوان اله غايةً وليس وسيلةً ليدخله جنَّته ويقيه من ناره.
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3- ناصر محمد: وذلك الاسم جعل اله فيه الخَبر وراية الأمر لون المهدي المنتظَر لم يبعثه اله نبيا جديدًا
هديه المال ثعلَّم، ولذلك به عليه وآله وسال َّله صدٌ رسول المحجديدٍ كون خاتَم الأنبياء هو م بوح

ناصرا لمحمدٍ صلَّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك يدعو البشَر إل اتِّباع كتابِ اله وسنَّة رسوله الحق الت لا
تخالف لمحم التاب، ولم آتم بتابٍ جديدٍ؛ بل ل اعيدَكم إل كتابِ اله وسنَّة رسوله الحق ولذلك واطأ

ف اسم د فمحع التَّواطؤ للاسم موضه مد وجعل المحر مالمنتظَر ناص اسم المهدي د فمحالاسم م
اسم أب ل يحمل الاسم الخَبر وراية الأمر.

ولربما يود أحدُ علماء السنة أو الشِّيعة أن يقاطعن فيقول: "ولنَّنا اتَّفَقنا سنَّةً وشيعةً عل أنَّ اسم الإمام
مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالوأقول: قال ال د اليمانمحر مناص عليهم الإمام المهدي دير د". ثممحم هديالم

ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ومن ثم يدلُونَ ببرهانهم سنَّةً وشيعةً ويقولون: "إنّ السنَة والشِّيعة جميعهم متَّفقونَ عل حديث التَّواطؤ وقال
محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [المهدي من أهل بيت يواط اسمه اسم] وهذا الحديث لا
خلاف عليه عند الشِّيعة والسنَّة والجماعة". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:

إنَّما تلك إشارةٌ للاسم محمدٍ ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ أنّه يواط ف اسم الإمام المهدي. فهل
تستطيعونَ أن تأتوا بِرِواية صريحة وفَصيحة يفتيم فيها محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
عن اسم المهدي ويقول: "اسمه محمد"؟ وأعلم أنّه لا يوجدُ لديم حديث صريح عن اسم المهدي يفتيم أنّ

اسمه محمدٌ وإنّما اعتَمدتُم عل حديث التَّواطؤ وأنتم تعلمونَ أنَّ التّواطؤ ليس التَّطابق؛ بل التّواطُؤ هو
التَّوافُق. ولربما يود أحدُ علَماء السنَة أن يقاطعن فيقول: "بل المقصود بالتّواطؤ هو التَّطابق ولذلك تَجدُنا

نعتَقدُ أنّ اسم الإمام المهدي (محمد بن عبد اله)". ومن ثم يضرِب له الإمام المهدي مثً عربيا مبِينًا ونقول:
تواطأ محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وأبو بر الصديق عليه الصلاة والسلام عل الهِجرة

سرا إل يثرِب.

ومن ثم أقول فهل يصح أن أقول: تطابق محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وصاحبه أبو بر
الصديق عليه الصلاة والسلام عل الهجرة سرا إل يثرِب؟

ولربما يود أحدُكم أن يقاطعن فيقول: "بل الصح هو أن نقول: تواطَأ محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ وصاحبه أبو بر الصديق عليه الصلاة والسلام عل الهجرة سرا إل يثرِب.

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إذًا يا قوم إنَّ التَّواطؤ ليس هو التَّطابق كما
تزعمونَ شيعةً وسنّةً؛ بل التَّواطؤ هو التَّوافُق، ويقصد محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ من
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قوله: [المهدي من أهل بيت يواط اسمه اسم]، إنَّما تلك إشارةٌ بأنَّ الاسم محمدًا يوافق ف اسم الإمام
وجعل ،(دمحر مناص) اسم ق فوافدًا لا يمحروا أنّ الاسم مولن تستطيعوا أن تُن ،(دمحر مناص) المهدي
هال مة التّواطُؤ للاسم محمدٍ فيجعلح تنقض وذلك ل اسم أب دٍ فمحللاسم م اسم ه التَّوافُق فال
ف اسم خبري وراية أمري لون المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان لم يبعثه اله نبيا جديدًا؛ بل ناصرا
لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ فيدعو النَّاس إل ما جاء بِه محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله

عليه وآله وسلّم ‐ فما لم كيف تَحمون؟! فأي الأسماء يواط الاسم الخَبر لو كنتم صادقين؟

1- الإمام المهدي ناصر محمد.
2- الإمام المهدي محمد بن عبد اله.

3- الإمام المهدي محمد بن الحسن العسري.

فما لَم كيف تَحمونَ يا قَوم؟! ولم يأمرن رب أن أحاجم بالاسم بل بالعلم، أم تريدون أن تجعلوا
للنَّصارى الحجة فيقولوا أنّ النب الذي بشَّر بِه عيس عليه الصلاة والسلام اسمه (أحمد) تصديقًا لقول اله
تعال ف الإنجيل: {ومبشِّرا بِرسولٍ يات من بعدِي اسمه احمدُ} صدق اله العظيم [الصف:6] ولن اسم
نبيم محمد؟! ولن النَّصارى الذين اتّبعوا الحق ف عهدِ الرسول محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله
وسلّم ‐ يعلمونَ أنّ للأنبياء ف التابِ اثنين من الأسماء، كمثل نب اله يعقوب وهو ذاته نب اله إسرائيل
ولذلك لم يأبهوا للاسم؛ بل تدبروا سلطان العلم المقنع من ربهم وقالوا: {قَالُوا آمنَّا بِه انَّه الْحق من ربنَا انَّا

كنَّا من قَبله مسلمين} صدق اله العظيم [القصص:53].

وأما المعرِضون عن الحق من ربهم؛ ويبالغونَ ف عبد اله ورسوله المسيح عيس ابن مريم من بعد حجة
العلم الت جاء بها محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فقال اله تعال: {فَمن حاجكَ فيه من
بعدِ ما جاءكَ من الْعلْم فَقُل تَعالَوا نَدْعُ ابنَاءنَا وابنَاءكم ونساءنَا ونساءكم وانفُسنَا وانفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل

لَّعنَت اللَّـه علَ الْاذِبِين ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا امة الإسلام، إنَّن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما
بينهما ورب العرش العظيم أنَّن المهدي المنتظر الحق من ربم حسب الفتوى إل عبده من رب العالَمين،
ولم أقُل لم أنّ المهدي المنتظر بالظَّن الذي لا يغن من الحق شيىا، ولم أكن يوما من أحدِ علمائم ولم
يعلِّمن أحدٌ من علمائم، ولو علَّمن أحدُ علماء مذاهبم إذًا فيف أستطيع أن أحم بينم فيما كنتم فيه
به را العلم ءَل شا الذي أحاطَ بم جميعلمائن عم م والأعلَممن الأعلَم تعليم تختَلفون ما لم يتَول

العالمين؟
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ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الامة فيقول: "وكيف تلقّيت العلم من اله؟". ومن ثم أرد عليه بالحق: "إذًا
هذا السؤال خَطَر ف بالِ الإمام المهدي قبل أن يخطُر ف بالك! وقلت وكيف سيعلّمن اله البيان للقرآن؟
كونَ الذي أفتان أنّ اله سوف يعلِّمن البيان للقرآن هو محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
ف الرؤيا الحق، وف أخرى قال: [وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبتَه]. فَم أدهشن ذلك! لأنّ لَم أفهم

كيف أتلقَّ التَّعليم وأنا أعلم أنّه ليس لدي من العلم إ ما عند أحد المسلمين من غَير العلَماء، فيف إذًا لن
قالبيان الح لِّمنعكيف استطاعَ أن ي بة رعجائب قُدر رأيت غلبتُه؟ كيف؟! حت ن القرآن إأحدٌ م جادِلني
للقرآن من ذاتِ القرآن بوح التَّفهيم المباشر إل القَلْبِ، وذلك لأنّ طُرق الوح ه ثلاث طُرقٍ كما أفتاكم
وابٍ اجح اءرن وم وا ايحو ا اللَّـه هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعالقول ال م كتابه فحم ه بذلك فال

يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما يشَاء ۚ انَّه عل حيم ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

إل بن الرر مباشالتّفهيم الم وذلك هو وح ،{ايحو ا اللَّـه هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ا الطريقة الأولفأم
:ه تعالقول ال القَلبِ ف إل بن الرالتّفهيم م حلام وزوجته بولاة والسم عليه الصآد َّالقَلْب كما تلق

{فَتَلَقَّ آدم من ربه كلماتٍ فَتَاب علَيه ۚ انَّه هو التَّواب الرحيم ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وما ه هذه اللمات الت تلقَّاها آدم وزوجته بوح التَّفهيم المباشر إل القَلبِ لينطقوا بها فيتوب عليهم إنّه
هو التَّواب الرحيم؟ وتجِدونَ هذه اللمات ف قول اله تعال: {قَا ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا وان لَّم تَغْفر لَنَا
بن الرم حمات وله العظيم [الأعراف]. وتلك ال٢٣﴾} صدق ال﴿ رِينالْخَاس نم ونَنَنَا لَنمحتَرو

وه نَّها ۚ هلَيع اتٍ فَتَابملك هبن رم مآد َّفَتَلَق} :ه تعاللقول ال القَلبِ وذلك هو البيان الحق باشرةً إلم
التَّواب الرحيم ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم.

وكذلك أضرِب لم عل ذلك مثًَ ف وح التَّفهيم ف قول اله تعال: {فَفَهمنَاها سلَيمانَ} صدق اله العظيم
[الأنبياء:79].

به إخوته ف َلام الذي ألقلاة والسغير عليه الصصة يوسف الصق ف ًك مثذَل م علَل وكذلك أضرِب
غياهبِ الجب وهو غلام صغير، وقال اله تعال: {واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هـٰذَا وهم  يشْعرونَ} صدق

اله العظيم [يوسف:15]. فأوح اله إليه بوح التَّفهيم إل القَلب أنَّ اله لن يتخلَّ عنه بل سوف يعزه
بالملكِ حت يواجِه إخوته فيسألوه الصدَقَة وهم لا يشعرونَ أنَّه أخوهم يوسف كونهم له منرين لونه قد
أصبح ف عز وجاه وسلطانٍ؛ بل عزيز مصر، وصدَق رب فقد نبأهم يوسف بِما فعلوه بِه وهم لا يشعرونَ
قبل أن يذَكرهم بما فعلوه، وقال اله تعال: {فَلَما دخَلُوا علَيه قَالُوا يا ايها الْعزِيز مسنَا واهلَنَا الضر وجِىنَا

بِبِضاعة مزجاة فَاوفِ لَنَا الْيل وتَصدَّق علَينَا ۖ انَّ اللَّـه يجزِي الْمتَصدِّقين ﴿٨٨﴾ قَال هل علمتُم ما فَعلْتُم
اللَّـه نقَدْ م ۖ خـٰذَا اهو فوسنَا يا قَال ۖ فوسي نت َنَّكالُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا ااهج نتُمذْ اا يهخاو فوسبِي
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علَينَا ۖ انَّه من يتَّق ويصبِر فَانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمحسنين ﴿٩٠﴾ قَالُوا تَاللَّـه لَقَدْ آثَركَ اللَّـه علَينَا وان كنَّا
لَخَاطئين ﴿٩١﴾ قَال  تَثْرِيب علَيم الْيوم ۖ يغْفر اللَّـه لَم ۖ وهو ارحم الراحمين ﴿٩٢﴾} صدق اله

العظيم [يوسف]. وذلك هو البيان لقول اله تعال: {واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هـٰذَا وهم  يشْعرونَ} صدق
اله العظيم.

أم ستقولون أنّ اله كلَّمه تَليما من وراء الحجاب حين ألق به إخوته ف غيابت الجب؟ أم إنَّم ترونَ أنّه
أرسل إليه جبريل؟! بل كلَّمه اله بوح التَّفهيم من الرب إل القَلبِ مباشرةً بِوح التَّفهيم.

ووح التَّفهيم هو أخطر أنواع الوح لأنَّه إما أن يون وحيا من الرحمن أو وحيا من الشيطان الذي
يوسوِس ف الصدور لمن كان له قَرين من الشياطين فَيصدُّونَهم عن السبيل ويحسبونَ أنَّهم مهتَدون،

ولنَّم تجدونهم يقولون عل اله ما لا يعلمون، أي: بِغَير سلطانٍ بين من رب العالَمين بأنَّه ينطق بالبيان
الحق للقرآن. ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كونه يتلقَّ البيان بوح التَّفهيم من الرب إل القَلب

فيلهمن البيان من ذاتِ القرآن حت يزيدن بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن من ذاتِ القرآن حت لا
يحاجن عالم من القرآن إ غلبتُه بسلطان العلم الملجِم والمقنع للعقل والمنطق، أفلا تعقلون؟!

وعل كل حالٍ فأنا الإمام المهدي المنتظَر اكرر التَّرحيب بهذا العالم الجليل من علماء المسلمين من علماء
السنة من المملة العربية السعودية، فرحبوا به يا معشَر الأنصار تَرحيبا كبيرا، وقد سميناه الفاروق كونه

فرق بين الحق والباطل، ونعم الرجل.

وسلام عل المرسلين؛ والحمدُ له رب العالَمين ..
.د اليمانمحر مناص هديأخوكم الإمام الم

________________



18-10-2010 ويا أمة اله فردوس، لقد بايعنا عل الخاص من قبل فلا تعرضيه للخطر بالإحراج أن يدخـ...  350

n-ye.me/8982 1551/1831

- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

04:49 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8977

ـــــــــــــــــــــ
ويا أمة اله فردوس، لقد بايعنا عل الخاص من قبل فلا تُعرضيه للخطر بالإحراج أنْ يدخل قسم البيعة ..

إقتباس

بســـــــــــــم اله الرحمن الرحيــــــــــــــــم
أهلا وسهلا بالعالم الفاروق:الذي فرق بين الحق والباطل

وف أنتظار دخولك للمبايعه ف قسم البيعه .
والسلام عليم ورحمة اله وبركاته

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
ويا أمة اله فردوس، لقد بايعنا عل الخاص من قبل فلا تُعرضيه للخطر بالإحراج أنْ يدخل قسم البيعة، أفلا ترين قمت بحذف

اسمه من بيان الاقتباس وذلك حفاظاً عليه لونه ف دولة قامت بحجب موقع المهدي المنتظَر عن شعبهم؟

وهذا العالم المحترم المثقف سوف نحيطم بشأنه إن شاء اله من بعد الظهور، وأما بعض العلماء الآخرون فذلك يرسل بيعته
ة بادئ الأمر بالسره بيعة علماء الأمتب لنا بياناً كمثل الفاروق وتقبل الن لم يول ،ومنهم الرباع الخاص بالاسم الثلاث عل
الأرض عل ين فه بالتمال حين يوم يأت أذى الذين لا يعلمون فلا حرج عليهم. وأسماؤهم محفوظةٌ لدينا إل من كان يخش

العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
18 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

02:56 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8971

ــــــــــــــــــــــ

إن اله ابتل عباده المقربين بالدرجة العالية ليعلم من يرض بها ومن يأباها ويطالب بتحقيق النّعيم الأعظم
منها فيرض اله ف نفسه ..

بِسم اللَّـه الرحمـٰن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]، اللهم صل وسلِّم وبارك عل نبيك الريم وخاتم النبيين جدّي
الملأ الأعل الآخرين وف لين وفالأو ه عليه وآله الأطهار والسابقين الأنصار فال ّه صلمحمد رسول ال

إل يوم الدّين..

يا أيها المصري ويا معشر المسلمين ويا معشر الجن والإنس ومن كل جنسٍ من كافة الامم ما يدِب منها أو
يطير ف السماوات والأرض، اتقوا اله حق تقاته وقَدِّروا اله حق قدره فاعبدوا اله كما ينبغ أن يعبد لا
تشركون به شيئاً فجميعم عبيدٌ له ولا يوجد بينم ولدٌ له سبحانه حت يون له الحق ف ذات اله أكثر

تُملَدًا ﴿٨٨﴾ لَّقَدْ جِىو ـٰنمحقَالُوا اتَّخَذَ الرو} :ه تعالعلواً كبيراً! وقال ال ه العظيم وتعالم. سبحان المن
ـٰنمحلرا لوعن دا ﴿٩٠﴾ اده الالْجِب رتَخو ضرا تَنشَقو نْهنَ متَفَطَّري اتاومالس ادَا ﴿٨٩﴾ تدا اىشَي
ـٰنمحالر آت ضِ ارااتِ واومالس ن فم لن كلَدًا ﴿٩٢﴾ اذَ وتَّخن يا ـٰنمحلرل غنبا يملَدًا ﴿٩١﴾ وو

عبدًا ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [مريم].

م الباطلة أنهم أكرمم بسبب عقيدتللأنبياء من دون الرب ه فلا تتركوا التنافس إله يا عبيد الفاتقوا ال
خلق؛ بل أكرمم عند اله أتقاكم وهم العبيد المتنافسون إل الرب المعبود أيهم أقرب فلا فرق بين العبيد

عند الرب المعبود تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذِه امتُم امةً واحدَةً وانَا ربم فَاعبدُونِ ﴿٩٢﴾ وتَقَطَّعوا
امرهم بينَهم ۖ كل الَينَا راجِعونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8971
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يا معشر الجن والإنس إنّ لل فعل فاعلا وليس من المعقول أنّم قد خُلقتم من غير خالق لم وليس من
نتا افَم رفَذَك} :ه تعالماوات والأرض؟ وقال الم من خلق السّم أم أنم أنتم من خلق أنفسّالمعقول أن
ِّنوا فَاصبتَر نُونِ ﴿٣٠﴾ قُلالْم بير بِه صبنَّتَر رقُولُونَ شَاعي منُونٍ ﴿٢٩﴾ اجم و ناهِكَ ببتِ رمعبِن

 لب ۚ لَهقُولُونَ تَقَوي مطَاغُونَ ﴿٣٢﴾ ا مقَو مه مـٰذَا ۚ ام بِههمَحا مهرمتَا م٣١﴾ ا﴿ ينصبتَرالْم نم معم
يومنُونَ ﴿٣٣﴾ فَلْياتُوا بِحدِيثٍ مثْله ان كانُوا صادِقين ﴿٣٤﴾ ام خُلقُوا من غَيرِ شَء ام هم الْخَالقُونَ

﴿٣٥﴾ ام خَلَقُوا السماواتِ وارض ۚ بل  يوقنُونَ ﴿٣٦﴾ ام عندَهم خَزائن ربكَ ام هم الْمصيطرونَ
﴿٣٧﴾ ام لَهم سلَّم يستَمعونَ فيه ۖ فَلْياتِ مستَمعهم بِسلْطَانٍ مبِين ﴿٣٨﴾ ام لَه الْبنَات ولَم الْبنُونَ
﴿٣٩﴾ ام تَسالُهم اجرا فَهم من مغْرم مثْقَلُونَ ﴿٤٠﴾ ام عندَهم الْغَيب فَهم يتُبونَ ﴿٤١﴾ ام يرِيدُونَ

كيدًا ۖ فَالَّذِين كفَروا هم الْميدُونَ ﴿٤٢﴾ ام لَهم الَـٰه غَير اللَّـه ۚ سبحانَ اللَّـه عما يشْرِكونَ ﴿٤٣﴾ وان
يروا كسفًا من السماء ساقطًا يقُولُوا سحاب مركوم ﴿٤٤﴾ فَذَرهم حتَّ يَقُوا يومهم الَّذِي فيه يصعقُونَ
نٰلَـكَ وونَ ذَٰلا دذَابوا عظَلَم لَّذِيننَّ لاونَ ﴿٤٦﴾ ورنصي مه ا وىشَي مدُهيك منْهع غْني  مو٤٥﴾ ي﴿

لاللَّي نم٤٨﴾ و﴿ تَقُوم ينكَ حبدِ رمبِح حبسنَا ۖ ونيعنَّكَ بِاكَ فَابر محل بِراصونَ ﴿٤٧﴾ ولَمعي  مهثَركا
فَسبحه وادبار النُّجوم ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الطور].

الجن والإنس إل العالمين من الجن سل من ربم الرم من جنسه فيوالإنس، لقد ابتعث ال يا معشر الجن
والإنس ليذكروكم بآيات ربم فأب أكثركم إلا أن يونوا مشركين برب العالمين، فمن يجيركم من عذاب

اله يوم الدّين يوم يقوم الجن والإنس لرب العالمين فيخاطبهم اله العظيم المستوي عل عرشه العظيم فيقيم
عليهم الحجة ببعث الرسل إليهم ليخبروهم إنّما خلقهم اله ليعبدوه وحده لا شريك له فيتنافسوا ف حبه

وقربه تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم
[الذاريات].

وامر اله رسله من الجن والإنس أن يقولوا لعبيد اله من الجن والإنس: "أنْ اعبدوا اله وحده لا شريك له
وكونوا ضمن العبيد المتنافسين إل الرب المعبود أيهم أقرب" فأب أكثر الجن والإنس إلا أن يونوا كافرين
بدعوة رسل ربهم إل عبادة الرب المعبود كما ينبغ أن يعبد لا يشركون به شيئاً، ثم أقام اله عليهم الحجة
بالحق بعد أن بلّغهم الرسل ما أمرهم اله وتَلَوا عليهم آياته فأعرض كثير من الجن والإنس وأقام اله عليهم

اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعا مي} :ه تعالسل وقال الة ببعث الرجالح
وينذِرونَم لقَاء يومم هـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا علَ انفُسنَا ۖ وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا

كافرِين ﴿١٣٠﴾ ذَٰلكَ ان لَّم ين ربكَ مهلكَ الْقُرىٰ بِظُلْم واهلُها غَافلُونَ ﴿١٣١﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام].

وقال اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم.
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ويا معشر البشر، لقد احتقر البشر أحدُ الطيور إذْ وجد قوماً منهم يعبدون الشّمس من دون اله فوعظ البشر
وقال لهم قولا بليغاً؛ ذاك هو طائر الهدهد وقال: {ا يسجدُوا للَّـه الَّذِي يخْرِج الْخَبء ف السماواتِ وارضِ

ويعلَم ما تُخْفُونَ وما تُعلنُونَ ﴿٢٥﴾ اللَّـه  الَـٰه ا هو رب الْعرشِ الْعظيم ۩ ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم
[النمل].

يرطرٍ يطَائ ضِ ورا ف ةابن دا ممو} :ه تعاله عبثاً سبحانه تصديقاً لقول الم اله ما خلقيا عبيد ال
بِجنَاحيه ا امم امثَالُم ۚ ما فَرطْنَا ف الْتَابِ من شَء ۚ ثُم الَ ربهِم يحشَرونَ ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

تَهَص ملقَدْ ع لافَّاتٍ ۖ كص رالطَّيضِ ورااتِ واومالس ن فم لَه حبسي نَّ اللَّـها تَر لَما} :ه تعالوقال ال
وتَسبِيحه ۗ واللَّـه عليم بِما يفْعلُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النور].

الرب ه من العبيد، فتجدونهم يتنافسون إله أتقاهم الذين هدى الهم عند الون عبيدٌ، أكرمال وجميع من ف
المعبود أيهم أقرب أولئك الذين هدى اله من العبيد من الجن والإنس ومن كل جنسٍ، فبهداهم اقتدوا جميعاً
إن كنتم له عابدين، فتنافسوا مع العبيد المتنافسين إل الرب المعبود أيهم أقرب، فلا تُعظِّموا العبيد بغير

الحق وتنسوا تعظيم الخالق.

ولربما يود أخ محمود المصري أن يقول: "ولنّ أحب محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
أكثر من نفس". ثم يقول له الإمام ناصر محمد اليمان: نعم واله لا يؤمن من لا يون محمدٌ رسول اله ‐

َلوا ِالنَّب} :ه تعالإليه من نفسه وأبيه وأولاده تصديقاً لقول ال ه عليه وآله وسلّم ‐ هو أحبال ّصل
بِالْمومنين من انفُسهِم} صدق اله العظيم [الأحزاب:6].

وأنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أحب محمداً رسول اله أكثر من نفس وأم وأب ومن النّاس
أجمعين، ألا واله لو أفوز بالدرجة العالية الرفيعة ف الجنّة لأنفقتها لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله

وسلّم ‐ إذا يشاء اله، وله الأمر من قبل ومن بعد.
أكون أحب ه حتنفس ال ف بدرجات الح أعل ن لماذا يا قوم سوف أفعل ذلك؟ والجواب: طمعاً فول
يجعلن ه ثمنفس ال ف بدرجات الح ولو تحقق ذلك وفزت بأعل وحت ،نفس رب عبدٍ إل عبدٍ وأقرب
اله خليفةً عل الملوت كلّه فاقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم

.لّه فيرضوت كه لعبده النّعيم الأعظم من الملحقِّق الي حت لن أرض ّأن

وقد رض كيف لن ترض ،المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد اليمان أحد إخوان أن يقاطعن ما يودولرب
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ه وقد رضال يرض حت يف تقول إنّك لن ترضه! فنفس ال ف بالح ف درجة بأعل ه عنك لو فزتال
عنك؟". ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا رجل فهل تعلم لو أنّ رضيت بجنّة النّعيم
والحور العين وملوت رب العالمين فهذا يعن أن اتّخذت رضوان اله النّعيم الأعظم والأكبر وسيلةً للفوز
بالنّعيم الأصغر جنّة النّعيم؟ هيهات هيهات.. وأقسم باله الذي لا إله إلا هو أنّ لن أرض إلا أن يحقِّق اله

لعبده النّعيم الأكبر من ذلك كلِّه، وهو أن يرض ف نفسه، وأعوذُ باله أن يفتنَن رب بنعيم الجنّة والملوت
فأرض ما لم يحقِّق ل رضوان اله ف نفسه لون لا اتّخذ رضوان اله وسيلةً؛ بل اتّخذ رضوان اله غايةً
ولذلك خلقن حت أعبدَ رضوان اله ف نفسه كون الإمام المهدي يتّخذُ رضوان اله غايةً وليس وسيلةً

لتحقيق الجنّة، فيف أتّخذ رضوان اله النّعيم الأعظم وسيلةً للفوز بالنّعيم الأصغر جنّة النّعيم والحور العين؟
ه فيف أتّخذه وسيلةً للفوز بنعيم الجنّة؟ ألم تجدوا فتوى الأكبر من جنّة النّعيم، ف ه نعيمن رضوان الول
يننموالْم دَ اللَّـهعو} :ه تعالأكبر من نعيم جنّة النّعيم؟ تصديقاً لقول ال ه هو نعيمم كتابه أن رضوان المح
اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو

اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا عبيد اله، وتاله ما خلق اله نعيم الدنيا إلا ل يعلم الذين يرضون بها، وذلك مبلغهم من العلم. وما خلق
اله الجنّة إلا ل يعلم الذين يرضون بها، وذلك مبلغهم من العلم. ومن ثم يتميز عباد اله المقربون وهم
درجات، ولذلك تجدون أنّم يوم القيامة لستم صنفين اثنين أصحاب الجنّة وأصحاب النار؛ بل ثلاثة

أصنافٍ تصديقاً لقول اله تعال: {اذَا وقَعتِ الْواقعةُ ﴿١﴾ لَيس لوقْعتها كاذِبةٌ ﴿٢﴾ خَافضةٌ رافعةٌ ﴿٣﴾
اذَا رجتِ ارض رجا ﴿٤﴾ وبستِ الْجِبال بسا ﴿٥﴾ فَانَت هباء منبثا ﴿٦﴾ وكنتُم ازْواجا ثََثَةً ﴿٧﴾
فَاصحاب الْميمنَة ما اصحاب الْميمنَة ﴿٨﴾ واصحاب الْمشْامة ما اصحاب الْمشْامة ﴿٩﴾ والسابِقُونَ

السابِقُونَ ﴿١٠﴾ اولَـٰئكَ الْمقَربونَ ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

ألا وإن المقربين هم الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله
العظيم [الإسراء:57].

ولن اله ابتلاهم كذلك بالدرجة العالية ليعلم من يرض بها ومن يأباها ويطالب بتحقيق النّعيم الأعظم منها
فيرض اله ف نفسه مهما عرض اله عليه من نعيم الملوت فلن يزداد إلا إصراراً، ويقول: "أريد النّعيم

ه غايةً وليس وسيلةً، بمعنونه يتّخذُ رضوان اليا أرحم الراحمين". ل وت كله فترضالأكبر من نعيم المل
أنه يريدُ أن يون اله راضياً ف نفسه. ولن يا قوم كيف يون اله راضياً ف نفسه؟ فلن يتحقق رضوان
هم، وفولذلك خلقهم ليعبدوا رضوان رب مستقيم صراط ةً واحدةً عليجعل النّاس أم نفسه حت ه فال

ذلك سر عبادة المهدي المنتظر الذي تجهلون قدره ولا تحيطون بسره، ورحمةً بالمهدي المنتظر الذي يتّخذ
رضوان اله غايةً سوف يهدي اله به النّاس جميعاً فيجعلهم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ليتحقّق الهدف
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﴾١١٨﴿ ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالمن خلقهم تصديقاً لقول ال
ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

وف هذه الآية تجدون البشرى من اله ف بعث المهدي المنتظر الذي رحمه اله فهدى من أجله النّاس
جميعاً كونه يسع لتحقيق الهدف من خلقهم ليتّخذوا رضوان اله غايةً وليس وسيلةً، ولن أكثركم يجهلون.

ويا معشر الأنصار، مهما كرم اله المهدي المنتظر فلا تبالغوا فيه بغير الحق إنْ هو إلا عبدٌ من عبيد اله
له أن ينافس المهدي أنه لا ينبغ م، فمن اعتقد من أنصاريه أكثر منذات ال ف م وليس له الحقأمثال
المنتظر ف حب اله وقربه فقد أشرك باله ولن يغن عنه المهدي المنتظر من اله شيئاً، ولن يجد له من

دون اله ولياً ولا نصيراً.

ألا واله الذي لا إله غيره لا يون العبد مخلصاً له حت يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله،
وحت لا يمسم الوهن والإحباط ولذلك جعل اله العبد الأحب والأقرب هو عبداً مجهولا من بين العبيد وذلك
حت يتم التنافس إل الرب المعبود لافة العبيد من الملائة والجن والإنس ومن كل جنسٍ وكل منهم يريد
أن يون هو ذلك العبد المجهول العبد الأحب والأقرب إل الرب إن كنتم إياه تعبدون. فاقتدوا بهدى الأنبياء
والمرسلين والمهدي المنتظر فجميعنا ندعوكم بدعوة واحدة موحدة فتجدون كّ من الأنبياء والمرسلين
والمهدي المنتظر يقول ما قاله رسول اله المسيح عيس ابن مريم للناس صلّ اله عليه وعل امه وآل

ۖ النَّار اهوامنَّةَ والْج هلَيع اللَّـه مرفَقَدْ ح شْرِكْ بِاللَّـهن يم نَّها ۖ مبرو بر دُوا اللَّـهبعمران وسلّم، قال: {اع
وما للظَّالمين من انصارٍ} صدق اله العظيم [المائدة:72].

وما ينبغ لعبدٍ يؤتيه اله الحم وعلم التاب سواء كان نبياً أو من الأئمة الصالحين أن يقول للناس: "اعبدوا
اله رب وربم غير أنه لا ينبغ لم أن تنافسون ف حب اله وقربه". ويا سبحان رب! واقسم باله العظيم

لو قال ذلك أي أحدٍ من الأنبياء والمرسلين أو المهدي المنتظر لعذَّبه اله عذاباً ما عذَّب به أحداً من
العالمين، فمن الذي يجرؤ أن يحرم عل عبيد اله أن ينافسوه ف حب اله وقربه؟ فهل هو ولدُ اله سبحانه
حت يقول ذلك؟ وما ينبغ للدعاة إل اله أن يمنعوا أتباعهم أن ينافسوهم ف حب اله وقربه؛ سبحان اله
ه إلا ما لعبيده الآخرين، وإنما الأنبياء والمهديذات ال ف ه مثلهم وليس لهم الحقالعظيم! وإنما هم عبيدٌ ل
المنتظر دعاةٌ إل عبادة اله وحده لا شريك له يأمرون عبيد اله أن يونوا ربانيين متنافسين ف حب اله
وقربه ولم يأمروا النّاس بتعظيمهم من دون اله فيحصروا التنافس لهم إل اله من دون أتباعهم الصالحين
نتُما كبِمو تَابْونَ اللِّمتُع نتُما كبِم ينيانبونُوا رن كٰلَـه: {واً كبيراً؛ بل يقولون لعبيد العلو سبحانه وتعال

تَدْرسونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:79].
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{وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

م الحقم وله أمثالم إنّما نحن عبيدٌ لنا أقرب فلا فرق بيننا وبينه وقربه أيال بح واتّبعونا للتنافس ف
ف اله ربنا وربم ما للأنبياء والمهدي المنتظر، ولم يخلقم اله عبثاً ولم يخلقم لتعبدوا سواه فيعذِّبم،

فقدِّروا ربم حق قدره واعبدوه وحده لا شريك له وتنافسوا ف حبه وقربه إن كنتم إياه تعبدون.

فيف تقول يا أخ محمود المصري: إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين؟ وأقسم لك
اذبين، فمن أظلمال ه علالعالمين ولعنة ال من رب المنتظر الحق الإمام المهدي ّوللعالمين أجمعين أن

ممن افترى عل اله كذباً أو كذَّب بالصدق إذا جاءه أليس ف جهنّم مثوى للمتبرين؟ فاتق اله أخ الريم
فقد بايعتنا المرة الأول ثم كان سبب فتنتك المبالغة ف الأنبياء عليهم الصلاة والسلام كونك تعتقد أنه لا
مرةً أخرى وبايعت الحق هداك إل ثم حين ه حتفتنك ال ه وقربه، ثمال بح يجوز لك أن تُنافسهم ف

الإمام المهدي عل أن تُقدِّر ربك حق قدره فهداك اله حت حين، ثم فتنك بسبب العودة للمبالغة ف تعظيم
لك أن تُنافسهم ف هو أن تعتقد أنه لا ينبغ والتعظيم بغير الحق ،رسلين فعظَّمتَهم بغير الحقالأنبياء والم
حب اله وقربه، ثم أشركت باله وفتنك للمرة الثانية ونقضت عهدك وبيعتك عل الحق ثم ازددت كفراً
وجعلت موقعاً مضاداً للإمام ناصر محمد اليمان ليون إرصاداً لمن يحارب دعوة الإمام ناصر محمد

اليمان وتصف أن ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين، ويا سبحان رب! فيف يون الإمام ناصر محمد
بغير الحق م: لا تُعظِّمونه وحده لا شريك له ويقول لعبادة ال وهو يدعوكم إل ضلالٍ مبين عل اليمان

إن صدَّقتم أن المهدي المنتظر، فلا تعتقدوا أنّه لا ينبغ لم أن تُنافسوا المهدي المنتظر ف حب اله وقربه،
فإن اعتقدتم بذلك فقد أشركتم باله.

م يا محمود إلتوم؛ بل دعه مثلوإنما أنا عبدٌ ل !سبحان رب ،عبادت م يا محمود المصري إلتووما دع
عبادة رب الوجود اله رب وربم ورب كل شء لا إله غيره ولا معبود سواه، فيف تصف دعوة ناصر

محمد اليمان أنها عل ضلالٍ مبين يا محمود؟ اتق اله أخ الريم فهل وجدتن من الذين يدعون إل سبيل
اله بغير بصيرة من اله أم إنّك تجدن احاجم بذات بصيرة محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم
‐ القرآن العظيم؟ فن من الشاكرين أخ الريم ولا تن من الافرين؛ بل كن من الشاكرين أن جعل اله

خليفته المنتظر ف أمتك؛ بل وقدّر اله لك العثور عل دعوة المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل
الظهور، فلم لا تون من الشاكرين وقد أعثرك اله عل الحق من بعد أن كنت تبحث عنه فهداك اله إليه؟
ولن اله أزاغ قلبك بسبب المبالغة ف أنبياء اله ورسله وليس لهم الحق عليك إلا المحبة يا محمود، فلين
أحبهم إل قلبك هو الذي جاء بهذا القرآن العظيم الذي صبر عل الأذى حت أكمل اله لم دينم وتركم
عل المحجة البيضاء ليلها كنهارها ثم فتنم الشياطين من بعد ذلك فاختلفتم ف دينم كما اختلف الذين

اللَّـه ثعدَةً فَباحةً وما انَ النَّاسك} :ه تعالنات وقال اله البيم من أتباع الأنبياء من بعد أن آتاكم المن قبل
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ا يهف ا اخْتَلَفمو ۚ يها اخْتَلَفُوا فيمالنَّاسِ ف نيب محيل قبِالْح تَابْال مهعم لنزاو نذِرِينمو شِّرِينبم ينالنَّبِي
ۗ هذْنبِا قالْح نم يها اخْتَلَفُوا فمنُوا لآم الَّذِين دَى اللَّـهفَه ۖ منَهيا بغْيب نَاتيالْب متْهاءا جدِ معن بم وتُوها الَّذِين
واللَّـه يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾ ام حسبتُم ان تَدْخُلُوا الْجنَّةَ ولَما ياتم مثَل الَّذِين خَلَوا
من قَبلم ۖ مستْهم الْباساء والضراء وزُلْزِلُوا حتَّ يقُول الرسول والَّذِين آمنُوا معه متَ نَصر اللَّـه ۗ ا انَّ

نَصر اللَّـه قَرِيب ﴿٢١٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فانظر لقول اله تعال: {وما اخْتَلَف فيه ا الَّذِين اوتُوه من بعدِ ما جاءتْهم الْبينَات} صدق اله العظيم،
هم بغير الحقرسل رب فترين علوالإنس الم ر أعداء الأنبياء من شياطين الجنوسبب اختلافهم هو بسبب م

الصراط المستقيم ثم لّوا النّاس عن الصراط المستقيم من بعد أن تركهم أنبياؤهم وهم علضي حت
يجعلونهم يبالغون ف أنبياء اله ورسله وبمن كرمه اله منهم حت يعيدوهم للإشراك باله رب العالمين مرةً

أخرى فيدعون عبيده ليقربوهم من اله زُلف ويعتقدون أنّهم شفعاءهم عند اله، ثم يبعث اله نبياً جديداً
ليخرجهم بآيات اله البينات من الظلمات إل النّور تصديقاً لقول اله تعال: {هو الَّذِي ينَزل علَ عبدِه آياتٍ
اللَّـه بِيلس قُوا فتُنف ا مَا لم٩﴾ و﴿ يمحر وفءلَر مِب نَّ اللَّـهاالنُّورِ ۚ و َلاتِ االظُّلُم نم مخْرِجنَاتٍ لِّييب
نةً مجرد ظَمعكَ اولَـٰئا ۚ قَاتَلو الْفَتْح لن قَبم نفَقا نم منتَوِي مسي  ۚ ِضرااتِ واومالس اثيرم لَّـهلو
قْرِضن ذَا الَّذِي ي١٠﴾ م﴿ لُونَ خَبِيرما تَعبِم اللَّـهو ۚ َنسالْح دَ اللَّـهعو كقَاتَلُوا ۚ ودُ وعن بنفَقُوا ما الَّذِين
دِيهِميا نيم بهنُور عسنَاتِ يموالْمو يننموى الْمتَر مو١١﴾ ي﴿ رِيمك رجا لَهو لَه فَهاعضنًا فَيسا حضقَر اللَّـه

مو١٢﴾ ي﴿ يمظزُ الْعالْفَو وكَ ها ۚ ذَٰليهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج نَّاتج موالْي ماكشْرهِم بانميبِاو
يقُول الْمنَافقُونَ والْمنَافقَات للَّذِين آمنُوا انظُرونَا نَقْتَبِس من نُّورِكم قيل ارجِعوا وراءكم فَالْتَمسوا نُورا

ۖ معن مَن لَما مونَهنَاد١٣﴾ ي﴿ ذَابالْع هلبن قم هرظَاهةُ ومحالر يهف نُهاطب ابب ورٍ لَّهم بِسنَهيب رِبفَض
ورالْغَر م بِاللَّـهكغَرو اللَّـه رما اءج َّتح انما مْتغَرو تُمتَبارو تُمصبتَرو منفُسا فَتَنتُم مَّنٰلَـو َلقَالُوا ب

﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [الحديد].

وإنما الآيات البينات هن المحمات الواضحات لعالمم وجاهلم تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا
الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]. ومن الآيات البينات

فتوى اله كيف يعبدُ الأنبياء ربهم وقال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله العظيم
[الإسراء:57]. ولم يجعل الوسيلة إل الرب حصرياً لهم من دونم سبحانه وتعال علوا كبيراً! بل كذلك

دُوا فاهجيلَةَ وسالْو هلَيتَغُوا اابو نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعاله أن تقتدوا بهداهم وقال الأمركم ال
سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة]. فلم تعص أمر اله إليم يا محمود فتحصر

الوسيلة إليه للأنبياء والمرسلين من دون الصالحين؟ فإنك لمن الخاطئين.

ويا أخ الريم؛ واله الذي لا إله غيره إنّه يعز عل قولك بأنك سوف تفارقنا؛ ولن محمود المصري هو
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جزء من هدف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فلا تُفارِقنا أخ الريم، وأقسم باله العظيم ما سبب
برب العالمين؛ بل أقسم رك بموقعنا كلا وربمة الآن والموعظة الحسنة خوفاً من ملك بالح خاطبتم

العالمين أنّ ذلك حرص من الإمام المهدي عل هدى أخ الريم حبيب ف اله محمود المصري عس أن
يون ولياً حميماً ويهديه اله إل الصراط المستقيم، فارفقوا به يا معشر الأنصار وقولوا له قولا حسناً.

ويا أحبت الأنصار جميعاً، لقد بعث اله الإمام المهدي وأتباعه رحمةً للعالمين كما بعث محمداً رسول اله
وأنصاره عليه وعليهم الصلاة والسلام رحمةً للعالمين، فاصبروا عل النّاس مهما كان أذاهم اللفظ فلن
الحق م تدعون إلّن لهم أنيتبي م حتمن هدف زءن محمود المصري وغيره هو جيضروكم إلا أذًى فلي

.مستقيم صراط وتهدون إل

ويا معشر الأنصار، لا تيأسوا من روح اله أحبت ف اله فتذكروا نعيمم الأعظم وهو أن يون اله راضياً
ف نفسه، ولن يا قوم كيف يرض اله ف نفسه عل عباده ما لم يهدِ اله من ف الأرض جميعاً تصديقاً

لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].

ألا وإن ذلك ليس عل اله بعزيز، ولن الذي يؤسفن أنّه إل حدّ الآن أجد ف التاب أنّ العالمين لن يؤمنوا
بالقرآن العظيم جميعاً؛ بل سوف يستمر الشكّ ف الحق من ربهم حت يروا آية الدُّخان المبين ثم يؤمنون

نهِم ملَيع لنُنَز ن نَّشَاا} :ه تعاله خاضعين تصديقاً لقول الأعناقهم لخليفة ال بالقرآن جميعاً فيتّبعونه فتظل
السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

وقال اله تعال: {حم ﴿١﴾ والْتَابِ الْمبِين ﴿٢﴾ انَّا انزلْنَاه ف لَيلَة مباركة ۚ انَّا كنَّا منذِرِين ﴿٣﴾ فيها
يملالْع يعمالس وه نَّهكَ ۚ ابن رةً ممح٥﴾ ر﴿ ينلسرنَّا منَّا كندِنَا ۚ اع نا مرم٤﴾ ا﴿ يمرٍ حما لك قفْري

برو مبر ۖ يتميو ِيحي وه ا لَـٰها  ﴾٧﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦﴾ ر﴿
َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقونَ ﴿٩﴾ فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه ل٨﴾ ب﴿ ينلوا مائآب

مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابـٰذَا عه ۖ النَّاس
رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾

يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

عقيم تاب عذاب يومال ف سماعة وياعة؛ بل يحدث قبل قيام السوذلك العذاب ليس عذاب قيام الس
موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالتصديقاً لقول ال

عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج].
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ولن اله علّمم أنه سوف يزيل الشكَّ ف القرآن العظيم من قلوب العالمين أجمعين بآية الدُّخان المبين
نذِرِيننَّا منَّا كا ۚ ةكاربم لَةلَي ف لْنَاهنزنَّا ا٢﴾ ا﴿ بِينتَابِ الْمْالحم ﴿١﴾ و} :ه تعالتصديقاً لقول ال
وه نَّهكَ ۚ ابن رةً ممح٥﴾ ر﴿ ينلسرنَّا منَّا كندِنَا ۚ اع نا مرم٤﴾ ا﴿ يمرٍ حما لك قفْرا ييه٣﴾ ف﴿
ِيحي وه ا لَـٰها  ﴾٧﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦﴾ ر﴿ يملالْع يعمالس

بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقونَ ﴿٩﴾ فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه ل٨﴾ ب﴿ ينلوا مائآب برو مبر ۖ يتميو
﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ

مَّنا ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جو
عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم.

وآية العذاب هذه تأت قبل يوم القيامة بحسب أيام البشر، وللأسف أنّن أجد العذاب سوف يشمل قُرى
الفار والمسلمين جميعاً لونهم قد أعرضوا جميعاً عما أنزل اله إليهم ف القرآن العظيم وأعرضوا عن
اتّباعه واتخذوه مهجوراً، ويتّبع المسلمون ما يخالف لمحم القرآن العظيم وعصوا أمر ربهم وحصروا

الوسيلة إل ربهم للأنبياء من دون الصالحين ويحسبون أنهم مهتدون، ولذلك تجدون العذاب سوف يشمل
كافة قُرى البشر المعرضين عن الذِّكر مسلمهم والافر تصديقاً لقول اله تعال: {قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم من

دونه فََ يملونَ كشْف الضر عنم و تَحوِيً ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ذَابنَّ عا ۚ هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدۡعی و۟لَـٰۤئكَ ٱلَّذِینا}
ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

{وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا
﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_________________
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( الرد عل شاهد حيم )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
25 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

02:14 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9220

ـــــــــــــــــــ

{ولَو تَرىٰ اذْ ۇقفُوا علَ النَّارِ فَقَالُوا يا لَيتَنَا نُرد و نُذِّب بِآياتِ ربنَا ونَونَ من الْمومنين ﴿٢٧﴾} صدق
اله العظيم ..

إل بين والتّابعين للحقلين وآلهم الطيكافة الأنبياء والمرس ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدّين ولا افرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين..

السلام عليم معشر الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل كافة الزوار الباحثين عن الحق ف طاولة
الحوار، السلام علينا وعل (شاهد حيم) وعل عباد اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ

الأعل إل يوم الدّين، وقال اله تعال: {وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اللَّـه ۚ ان يتَّبِعونَ
تَدِينهبِالْم لَمعا وهو ۖ هبِيلن سع لضن يم لَمعا وكَ هبنَّ رونَ ﴿١١٦﴾ اصخْري ا منْ هاو الظَّن ا

اللَّـه ماس را ذُكملُوا مكتَا ا مَا لم١١٨﴾ و﴿ يننموم هاتنتُم بِآين كا هلَيع اللَّـه ماس را ذُكملُوا مَ١١٧﴾ ف﴿
علَيه وقَدْ فَصل لَم ما حرم علَيم ا ما اضطُرِرتُم الَيه ۗ وانَّ كثيرا لَّيضلُّونَ بِاهوائهِم بِغَيرِ علْم ۗ انَّ ربكَ
هو اعلَم بِالْمعتَدِين ﴿١١٩﴾ وذَروا ظَاهر اثْم وباطنَه ۚ انَّ الَّذِين يسبونَ اثْم سيجزونَ بِما كانُوا يقْتَرِفُونَ

هِمائيلوا َلونَ اوحلَي يناطنَّ الشَّياو ۗ قسلَف نَّهاو هلَيع اللَّـه مرِ اسذْكي ا لَمملُوا مكتَا ١٢٠﴾ و﴿
ف بِه شما ينُور لْنَا لَهعجو نَاهييحتًا فَايانَ من كموونَ ﴿١٢١﴾ اشْرِكلَم مَّنا موهتُمطَعنْ ااو ۖ مادِلُوكجيل

النَّاسِ كمن مثَلُه ف الظُّلُماتِ لَيس بِخَارِج منْها ۚ كذَٰلكَ زُين للْافرِين ما كانُوا يعملُونَ ﴿١٢٢﴾} صدق اله
العظيم [الأنعام].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9220
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9220
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من رب نبي بغير علم أراك تجادلن ّاها؟ فإنه إيآتاك ال مة التيم، فأين الحريم شاهد حال ويا أخ
العالمين، وكذلك تجادلن ف جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وأنا أول بجدّي منك
تفضيلا نفس له علأفض ّ؛ بل وإننفس ه إلخلق ال بوالقرب فهو أح الحب عليه الصلاة والسلام ف
ف كل شء إلا ف التنافس ف حب اله وقربه، فإن رضيت أن يون هو أحب منّ وأقرب إل الرب فهذا
ه أنداداً فه أن أكون من المشركين الذين يجعلون لوأعوذ بال !لرب لرسوله أكبر من حب أنّ حب يعن

الحب فلا ينبغ أن يساوي حب اله ف قلب عبده أي حب، تصديقاً لقول اله تعال: {ومن النَّاسِ من يتَّخذُ
من دونِ اللَّـه اندَادا يحبونَهم كحب اللَّـه ۖ والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا لِّلَّـه ۗ ولَو يرى الَّذِين ظَلَموا اذْ يرونَ

الْعذَاب انَّ الْقُوةَ للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا رجل اتّق اله يا أخ الريم، فيف أنّن احاجم ف اله وأدعوكم للتنافس ف حب اله وقربه وأنت
والتنافس ف تعظيم أدعوكم إل ّه عليه وآله وسلّم ‐ وكأنال ّه ‐ صلمحمدٍ رسول ال حب ف تُجادلن

حب وقرب! وأعوذُ باله أن أقول ما ليس ل بحق، فما خطبم لا تفقهون قولا إلا من رحم رب؟

ويا رجل، إنّ لا احاجك ف شأن ولا ف درجت العلمية ف التاب لأنّم لستم من يقسم رحمة اله ولا
يهمن الجدل ف إثبات درجت ف الخلق؛ بل يهمن أن تستجيبوا للدعوة إل عبادة الخالق الرب المعبود

كما ينبغ أن يعبد ولا تشركون به شيئاً إن كنتم له عابدين، فاتّبعون أهدِكم إل صراط العزيز الحميد. ولا
فرق بين دعوة المهدي المنتظَر ودعوة كافة الأنبياء والمرسلين فجميعنا ندعو البشر إل كلمة سواء بيننا

وبينهم أن لا إله إلا اله وحده لا شريك له، فنحن له مسلمون ونحن له عابدون وف حبه وقربه متنافسون أينا
لهم إللين من أودعوة كافة الأنبياء والمرس المنتظَر مبتدعاً؛ بل متبع ه المهديوأقرب، ولم يجعل ال بأح
خاتمهم محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، قد علَّمم اله كيفية عبادتهم لربهم ف محم كتابه

لعالمم وجاهلم ف قول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ويقول: "اتّق (يمشاهد ح) ما يغضب منذلك ما دام من المشركين، ولرب يم سوف يأبالشاهد الح نول
قلب ما ف لا يزال من المشركين، فهل اطّلعت عل (يمشاهد ح) َّأن إذ تُفت ه يا ناصر محمد اليمانال
العظيم رب ه العلوأقول: سألتك بال عليك الإمام ناصر محمد اليمان يرد ؟". ومن ثملرب وكيفية عبادت
السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم، فهل تعتقدُ أنّه يحق لك أن تنافس محمداً رسول اله ‐

صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف حب اله وقربه؟ أليس سوف يون جوابك هو إنّك ستقول: "اتّق اله يا
ناصر محمد اليمان فيف تريدن أن انافس محمداً رسول اله ف حب اله وقربه وهو سيد الأنبياء

والمرسلين ورسول اله إل النّاس أجمعين! فهل جننت يا ناصر محمد اليمان؟ أم إنّك من الذين يصدّون
أدعوك إل ّيم إنها الشاهدُ الحوأقول لك: يا أي عليك الإمام المهدي يرد عن الصراط المستقيم؟". ثم

الصراط المستقيم صراط العزيز الحميد فاستجب لدعوة الحق وأجِب الداع إل الصراط المستقيم واعبدْ
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اله وحده لا شريك له ونافس عبيده ف حبه وقربه إن كنت تحب اله فافعل كما يفعل محمد رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وتنافس مع العبيد إل الرب المعبود، فلا تجعل له أنداداً ف الحب فتون من
المشركين، فلا ينبغ أن يون حب ف القلب ندّاً لحب اله؛ بل ينبغ أن يون ف القلب أشدُّ الحب هو له
وحده ومن ثم تُنافس عبيده ف حبه وقربه ما استطعت، فلا ينبغ لك أن تفضل العبد المخلوق عل الخالق
فلا يستويان مثلا! فإنّ الفرق لعظيم بين العبد والرب المعبود، وما محمد رسول اله والمهدي المنتظَر إلا

عبيدٌ له، ولم يدعم محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إل التنافس ف حبه وقربه بل دعاكم
بح ه وحده لا شريك له والتنافس فاتّباعه لعبادة ال ه عليه وآله وسلّم ‐ إلال ّه ‐ صلمحمد رسول ال
ه وينافس العبيد إلال بيح ونهه، فافعلوا كما يفعل عليه الصلاة والسلام لون اله وقربه إن كنتم تحبال
الرب المعبود أيهم أقرب، ولن المهدي المنتظَر يشهدُ ومحمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
ه وقربه إلا إذا كان فال بح م للتنافس فمن رب م لا ولن تستجيبوا لدعوة الحقّه شهيداً إنبال وكف
رغْفيو اللَّـه مبِبحي ونفَاتَّبِع ونَ اللَّـهبتُح نتُمن كا قُل} :ه تعاله، تصديقاً لقول الهو ل بم أشدُّ الحقلوب

لَم} صدق اله العظيم [آل عمران:31].

وقال اله تعال: {لَّقَدْ كانَ لَم ف رسولِ اللَّـه اسوةٌ حسنَةٌ لِّمن كانَ يرجو اللَّـه والْيوم اخر وذَكر اللَّـه كثيرا
﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

ولم يجعل اله محمداً عبدَه ورسولَه مبتدعاً ف نهج الهدى؛ بل ابتعثه اله متبع الذين هدى اله إليه من قبله
من الأنبياء والمرسلين والصالحين، تصديقاً لقول اله تعال: {ووهبنَا لَه اسحاق ويعقُوب ۚ ك هدَينَا ۚ
ونُوحا هدَينَا من قَبل ۖ ومن ذُريته داۇود وسلَيمانَ وايوب ويوسف وموس وهارونَ ۚ وكذَٰلكَ نَجزِي

ونُسيو عسالْيو يلاعمسا٨٥﴾ و﴿ ينحالالص نم لك ۖ اسلْياو يسعو يحيا ورِيزَك٨٤﴾ و﴿ يننسحالْم
َلا منَاهدَيهو منَاهيتَباجو ۖ هِمانخْواو هِماتيذُرو هِمائآب نم٨٦﴾ و﴿ ينالَمالْع َللْنَا عفَض كلُوطًا ۚ وو
صراط مستَقيم ﴿٨٧﴾ ذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء من عبادِه ۚ ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا

يعملُونَ ﴿٨٨﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ۚ فَان يفُر بِها هـٰوء فَقَدْ وكلْنَا بِها قَوما لَّيسوا
بِها بِافرِين ﴿٨٩﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۖ فَبِهدَاهم اقْتَدِه ۗ قُل  اسالُم علَيه اجرا ۖ انْ هو ا ذِكرىٰ

للْعالَمين ﴿٩٠﴾ وما قَدَروا اللَّـه حق قَدْرِه} صدق اله العظيم [الأنعام:91-84].

:ه تعاله إليه من قبله، وقال الدى للذين هدى الون طريقة الهمحمداً عبده ورسوله كيف ت هوقد علّم ال
{يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق

اله العظيم [الإسراء:57].

هِماتيذُرو هِمائآب نمو} :ه تعاللين، فانظر لقول الالأنبياء والمرس تخص دى الحقوليست طريقة اله



25-10-2010 الرد عل شاهد حيم / {ولو ترىٰ إذ وقفوا عل النار فقالوا يا ليتنا نرد ولا نذب بـ...  352

n-ye.me/9221 1564/1831

ۚ ادِهبع نم شَاءن يم دِي بِههي دَى اللَّـهكَ ه٨٧﴾ ذَٰل﴿ يمتَقسم اطرص َلا منَاهدَيهو منَاهيتَباجو ۖ هِمانخْواو
ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا يعملُونَ ﴿٨٨﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ۚ فَان يفُر بِها
مُلاسا  قُل ۗ اقْتَدِه مدَاهفَبِه ۖ دَى اللَّـهه كَ الَّذِينولَـٰئ٨٩﴾ ا﴿ رِينافِا بوا بِهسا لَّيما قَولْنَا بِهكفَقَدْ و ءـٰوه

علَيه اجرا ۖ انْ هو ا ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾ وما قَدَروا اللَّـه حق قَدْرِه} صدق اله العظيم.

ولن محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لم يشرك باله مثلم فيعظّم الذين هدى اله من قبله
كون اله أمره أن يقتدي بهداهم؛ بل اقتدى بهداهم ففعل مثلهم واتّبع نهجهم ونافسهم ف حب اله وقربه كونه
يعلم بأنّه ليس لهم الحق ف ذات اله بأكثر منه لونهم سبقوه إل طريق الهدى؛ بل يشهدُ أنّ الحق ف ذات

اله سواء لجميع العبيد ويعلم أنّ أقرب درجة إل ذات اله لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من عبيد اله ويرجو أن
يون هو ذلك العبد، وقال عليه الصلاة والسلام: [سلُوا اله الْوسيلَةَ فَانَّها منزِلَةٌ ف الجنّة لا تَنْبغ الا لعبدٍ

من عباد اله وارجو أن اكونَ انَا هو] صدق عليه الصلاة والسلام وآله الأطهار.

ولن يا أخ الريم عليك أن تعلم إنّما تُسم الوسيلة لون الهدف من خلقم ليس للتنافس إليها أي العبد
بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعاله وقربه، ولذلك قال الال بح يفوز بها؛ بل للتنافس ف

ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم.

ويا أخ الريم (شاهد حيم)، إنّ تلك الدرجة الت تُسم الوسيلة الت ه أعل درجة ف جنّة النّعيم
وأقرب درجة إل عرش الرحمن قد جعل اله صاحبها عبداً مجهولا من بين العبيد ف ملوت السماوات
والأرض، وقال اله تعال: {ان كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمـٰن عبدًا ﴿٩٣﴾} صدق اله

العظيم [مريم].

ولذلك جعل اله صاحب هذه الدرجة مجهولا وذلك ل يتم التنافس لجميع العبيد إل الرب المعبود، وكل
ون هو ذلك العبد المجهول، وبما أنّ الفائز بها عبدٌ مجهولالعالمين يرجو أن ي عبد من المسلمين لرب
َلتَغُونَ ابي} :ه تعالون هو ذلك العبد المجهول، ولذلك قال اله يرجو أن يمن هداهم ال ولذلك تجد كل

ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم.

ولم يفتم محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أنّه لن يفوز بها إلا عبد من الأنبياء حت تحصروا
التنافس إل الرب للأنبياء؛ بل أفتاكم عن الدرجة العالية أنّ التنافس يحق لافة عبيد اله، ولذلك قال عليه
الصلاة والسلام ف الحديث النبوي الحق: [لا تَنْبغ الا لعبدٍ من عباد اله وارجو أن اكونَ انَا هو] صدق

عليه الصلاة والسلام.
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ولن هذه الأمنية لم يتمنّاها فقط محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل كافّة الذين هدى اله من
تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالوت كلّه ولذلك قال الالمل عبيده ف

ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم.

العالمين وذلك ل مة البالغة من ربم الحنت لوتبي ،م أنّ صاحبها حقاً هو عبدٌ مجهولن لإذاً قد تبي
يتم التنافس لجميع العبيد إل الرب المعبود أيهم أقرب، ولن للأسف وبسبب المبالغة ف تعظيم الأنبياء

حصرتم لهم الوسيلة من دون الصالحين، أشركتم باله وخالفتم أمر اله إليم ف محم كتابه ف قول اله
تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم [المائدة:35]. وإنّما ذلك الأمر

مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعاله من عبيده، تصديقاً لقول الهو أن يقتدوا بهدى الذين هداهم ال
اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم. فلم يا أيها الشاهدُ
ّه صلتعظيم محمد رسول ال المبالغة ف الصراط المستقيم؟ وسبب فتنتك ه أن تهتدي إل يم تأبالح
اله عليه وآله وسلّم؛ ولم يأمركم محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن تعظّموه إل ذات اله

ه ولداً سبحانه! حتم ولم يتّخذه اله مثله وقربه، فهو ليس إلا عبدٌ لال بح م فأنفس لوه علفتفض
تحصروا له الوسيلة من بين عبيد اله أفلا تتّقون؟ وإنّما أمر اله محمد عبده ورسوله أن يون مسلماً له من
ضمن المسلمين له فليس له الحق ف ذات اله بأكثر منهم، وقال اله تعال: {قُل انَّ هدَى اللَّـه هو الْهدَىٰ ۖ
وامرنَا لنُسلم لرب الْعالَمين ﴿٧١﴾ وانْ اقيموا الصَةَ واتَّقُوه ۚ وهو الَّذِي الَيه تُحشَرونَ ﴿٧٢﴾} صدق

اله العظيم [الأنعام].

فما خطبم لا ترجون له وقاراً؟ فهو الأحق بحبم الأعظم إن كنتم إياه تعبدون، ألا واله الذي لا إله غيره أنّ
الرب فينافس العبيد إل الرب نفسه الغيرة عل ه فإنّه سوف يجدُ فالأعظم هو ل بقلبه الح من كان ف

المعبود أيهم أحب وأقرب، أفلا تعقلون؟

أنت الرب علواً كبيراً! فلست م ذلك، سبحانه وتعالل ه ولا يحقم رحمة الأراك تُقس ّريم إنال ويا أخ
حت تعط محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أقرب درجة إل ذات الرب؛ الدرجة العالية

اةيالْح ف ميشَتَهعم منَهينَا بمقَس نكَ ۚ نَحبر تمحونَ رمقْسي مها} :ه تعالالرفيعة، تصديقاً لقول ال
الدُّنْيا ۚ ورفَعنَا بعضهم فَوق بعضٍ درجاتٍ لِّيتَّخذَ بعضهم بعضا سخْرِيا ۗ ورحمت ربكَ خَير مما يجمعونَ

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ويا أخ الريم، إنّ الإمام المهدي لم يأمركم أن تعظّموه فتجعلوا التنافس إل الرب حصرياً له من دونم!
إذاً فلن تُغنوا عنّ من اله شيئاً، وما ينبغ للمهدي المنتظَر ولا لافة الأنبياء والمرسلين أن نأمركم أن
تحصروا لنا الوسيلة إل الرب من دونم، سبحان اله العظيم! فما نحن إلا عبيدٌ له مثلم، وإنّما نحن
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ربانيون نعبدُ اله وحده لا شريك له ونتنافس ف حبه وقربه أينا أحب وأقرب إل الرب المعبود ونأمركم أن
تنهجوا نهجنا ولم نأمركم بتعظيمنا بغير الحق وما نحن إلا بشر مثلم ولا ينبغ لمن آتاه اله علم التاب
والحم عليم وبينم أن يأمركم بغير ما أمركم به المهدي المنتظَر وكافة الأنبياء والمرسلين من قبله،

الرب ين متنافسين إلونوا ربانيه وحده لا شريك له وأن تدٍ أنْ تعبدوا الفجميعنا نأمركم بأمرٍ واحدٍ موح
المعبود ولا ينبغ للأنبياء والمهدي المنتظَر أن نأمركم بغير ذلك، تصديقاً لقول اله تعال: {ما كانَ لبشَرٍ ان
نتُما كبِم ينيانبونُوا رن كٰلَـو ونِ اللَّـهن دم ِّا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال اللَّـه هيتوي

تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وأما بالنسبة لبيان القرآن فلم يفتِ الإمام ناصر محمد اليمان أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله
وسلّم ‐ لم يعلّمه اله ما شاء من بيان القرآن! واله المستعان عل ما تصفون؛ بل أفتيناكم أنّ اله علّمه ما

شاء من بيان القرآن ليبينه للناس ف السنّة النّبوية الحق، وإنّما الإمام المهدي زاده اله بسطةً ف علم
التاب عل كافة العبيد ف السماوات والأرض ليعلّمم ما لم تونوا تعلمون كون اله اختصه ببيان حقيقة
اسم اله الأعظم فيستنبطه لم من القرآن. وليس معن ذلك أنّ الأنبياء والمرسلين لم يعلموا أنّ رضوان اله
نعيم، غير أنّهم لم يعلموا أنّ ف ذلك سر اسم اله الأعظم، ولم يسبق أن بين حقيقة اسم اله الأعظم أحدٌ من

جميع رسل اله من الجن والإنس.

وأما بالنسبة لطرق الوح الت تُجادلنا فيها فلم تُحاجج ف اله بغير علم من اله يا رجل، وقد بين اله لم
أنّه لا ينبغ لم أن يلِّمم اله جهرةً من غير حجابٍ وأفتاكم أنّ طرق الوح ثلاثة؟ تصديقاً لقول اله

ۚ شَاءا يم هذْنبِا وحفَي وسر لسري وابٍ اجح اءرن وم وا ايحو ا اللَّـه هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :تعال
انَّه عل حيم ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

ويا رجل أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنّ جادلت الشيطان
ف منام بهذه الآية وأنا لم أكن أحفظها من قبل، ولو أنّ الرؤيا تخص صاحبها ولنّ سوف أنطق بها

بالحق واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل، وهذه الرؤيا قديمة جداً قبل أن يؤتين اله علم التاب، وه كما
:يل

[[رأيت أنّ ذاهب ف الطريق وكان مع شخصان اثنان، وفجأة ظهر علينا رجل حسن الصورة ومن ثم قال
أشار إل ون جنتك؟ ومن ثمفأين ت :قال له رجل كان بجانب ه! ويقول أنّ لديه جنّة ونار، ومن ثمال أنّه

يمينه ورأيت وكأن الرجل سوف يذهب فيدخل إليها باطن الأرض، وأما الرجل الآخر فمث مع غير أن لا
أعلم من يون ذلك الرجل الذي بق بجانب ولنّ عرفت الرجل الآخر الذي انطلق نحو الجنّة، المهم أنّ
:قُلت له قال: وأنا الذي أنزلت القرآن، ومن ثم نظرة حقدٍ شديدٍ ومن ثم ه نظر إلال الرجل الذي قال أنّه

أنت الذي أنزلت القرآن؟ قال ل نعم، ومن ثم قلت له: وتُلمنا مواجهةً ونحن نراك! قال نعم، ومن ثم تقدمت
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إليه حت لم ين بين أنف وأنفه إلا قدر بنانة وقُلت له ولن اله قال: {وما كانَ لبشَرٍ ان يلِّمه اللَّـه ا وحيا
او من وراء حجابٍ او يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما يشَاء ۚ انَّه عل حيم ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم

[الشورى]، فيف تُلمنا مواجهة ونحن نراك؟ فأقمت عليه الحجة بالحق فإذا أنا أسمع صوتاً لأضراسه كونه
ه، ومن ثمال قال: حرام وطلاق إن ومن ثم ،ّه من شدّة الغيظ منيململ فيه ضغطاً شديداً فيف ضغط عل
تبسمت ضاحاً كون انتصرت عليه بالحق كونه زادن عليه حجة بقوله (حرام وطلاق إن اله) لون اله

لم يتخذُ صاحبةً ولا ولداً سبحانه!]].

ه عله (ولعنة الكتاب ال ف مةمح جادلتُه بآية ّنصاحبها ول كل حالٍ فإنّ الرؤيا تخص وعل
وسر لسري وابٍ اجح اءرن وم وا ايحو ا اللَّـه هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعالقول ال اذبين) وهال

فَيوح بِاذْنه ما يشَاء ۚ انَّه عل حيم ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم.

برغم أنّ ف تلك الأيام ليس علم إلا كعامة المسلمين، وكنت أعتقد أنّ اله سوف يلّمنا جهرة يوم القيامة
ونحن نراه، ولنّ استغربت جدل للرجل الذي ادع الربوبية كون جادلته بالحق بغير ما كنت أعتقد

ة علجالح أقمت ّنول ،المذهب الشافع ف لمنا جهرةً كما ورثت عن آبائه يكنت أعتقد أنّ ال ونل
ّلّم النّاس جهرةً وهم يرونه برغم أنه كونه ية بأنّه ليس الجعليه الح ة وأقمتالربوبي عالرجل الذي اد

واله لم أكن أعلم بهذه الآية ف التاب، ولنّ بحثت عليها ف التاب صباح ذلك اليوم، فهل أجد تلك الآية
الت قلت أنّ اله قالها ف القرآن العظيم! ومن ثم وجدتها بالضبط كما نطقتها بإذن اله بالضبط والحمد له

رب العالمين، ويا أخ الريم الشاهد، كن حيماً بالحق واتّبع الداع إل الصراط المستقيم.

:ه تعالقول ال ف ذلك مثلا القلب، وأضرب لك عل إل من الرب مباشر التفهيم: إنّما هو إلهام وأما وح
هِملَيا نظُري و اللَّـه مهلِّمي و ةرخا ف ملَه قََخ  َكولَـٰئا ًينًا قَلثَم هِمانمياو دِ اللَّـههونَ بِعشْتَري نَّ الَّذِينا}

يوم الْقيامة و يزكيهِم ولَهم عذَاب اليم ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فما هو البيان الحق لقول اله تعال: {و يلِّمهم اللَّـه و ينظُر الَيهِم يوم الْقيامة} صدق اله العظيم، فهل
يقصد أنّه لن يخاطبهم بوح التليم؟ ولنّك سوف تجد أنّ اله يخاطبهم بوح التليم وقال اله تعال: {يا
َلـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا عه مموي قَاءل مَوننذِريو اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعم
انفُسنَا ۖ وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا كافرِين ﴿١٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وما دمنا وجدنا أنّ اله يلّمهم يوم القيامة تليماً فالسؤال الذي يطرح نفسه هو: فما يقصد اله تعال بقوله:
تعلمون أنّه توجد طريقة لوح ه العظيم؟ ومن ثمصدق ال {ةاميالْق موي هِملَيا نظُري و اللَّـه مهلِّمي و}

التليم من الرب إل القلب فلن يلّمهم اله بوح التّفهيم إل قلوبهم ليسألوه رحمته كما تلقّ آدم وحواء
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كلمات من ربهم بوح التّفهيم إل قلوبهم؛ أن يقولوا: {قَا ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا وان لَّم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا
لَنَونَن من الْخَاسرِين ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وتلك اللمات تلقّاها آدم وحواء من الرب إل القلب وذلك حت ينطقوا بها فيتوب عليهم، تصديقاً لقول اله:
{فَتَلَقَّ آدم من ربه كلماتٍ فَتَاب علَيه ۚ انَّه هو التَّواب الرحيم ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وتلك ه طريقة وح التليم من الرب مباشرة إل القلب وه تفهيم كما يتلقّ الإمام المهدي وح التّفهيم
بسلطان العلم من محم التاب ذكرى لأول الألباب، ولن طريقة وح التّفهيم له من أخطر أنواع

الوح، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنّ وح التّفهيم فيما يخص الدّين؛ إما أن يون من الرحمن وإما أن يون
وسوسة ف الصدر من الشيطان ما أنزل اله بها من سلطان، فإذا لم تجدوا ناصر محمد اليمان يأتيم

بسلطان العلم الملجم من التاب فاحذروا اتّباعه فتلك وسوسة شيطان وليس وحياً من الرحمن إذا لم آتم
ّالأرض والسماوات أن برب ن هيهات هيهات.. وأقسمم القرآن العظيم، ولبسلطان العلم الملجم من مح
سوف اهيمن عليم بآيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم حت أجعلم بين خيارين اثنين:

إما أن تتّبعوا الحق من ربم ف محم القرآن العظيم وتفروا بما يخالف لمحمه من عند الشيطان الرجيم،
أو يحم اله بين وبينم بالحق وهو خير الحاكمين، وما كان للحق أن يتّبع أهواءكم أيها الشاهد الحيم

فاتّق اله واتّبعن أهدِك بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.

ولا نزال نُذَّكر بالقرآن من يخاف وعيد، ونحذَّر المعرضين عنه ببأسٍ من اله شديد، اللهم قد بلّغت اللهم
ه رحمته ونعيم رضوان نفسه، إنّ ربم الم يا معشر الأنصار ما استطعتم بلّغفاشهد، فبلّغوا عن إمام

.رحيم غفور

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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- 2 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

22- 11 ‐ 1431 هـ
29 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

01:50 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9373

ـــــــــــــــــــــــ
يا من يسم نفسه شاهد حيم لم تصدّ عن تحقيق رضوان اله والفرح والسرور ف نفسه ومن ثم تحسب

إنّك من المهتدين؟

ه أن أرددُك بإذن الأع الإمام المهدي ّيم ويصدّ عن الصراط المستقيم، إننفسه الشاهد الح ويا من يسم
عل بيانك هذا نقطةً نقطةً شرطٌ علينا غير مذوبٍ أن يون الرد من محم كتاب اله، ولن لنا شرطٌ عليك

إن كنت من الصادقين، وسوف نقتبس من بيانك ما يل أصدق قيلا ة هعليك بحج تأن تدحض حج
باللون الأحمر:

إقتباس

( ومعاذ اله أن يتحسر أو يحزن أو يب أو يتأسف )

انته الاقتباس.

منْهنَا مفُونَا انتَقَما آسفَلَم} :ه تعالم كتاب العليك مباشرةً من مح نرد عباده، ومن ثم ف عله يتأسر أنّ الفأنت تن
فَاغْرقْنَاهم اجمعين ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

وكذلك نجدك إنّك تُنر أنّ اله يتحسر عل عباده، ومن ثم نرد عليك بقول اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا

محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وأما الباء فسبحان اله العظيم فلم نفتِ بذلك فاتّق اله! وإنّما نفت عن حزن اله وفرحه تعال؛ بل فتواك تفيد أنّ اله لا يحزن
عل عباده الذين ظلموا أنفسهم ولنّك تجد أنّ فرحة اله بتوبة عبده فرحةً كبرى عل قدر حزنه عل عبده من قبل توبته، وقال

محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم:

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9373
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9373
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[اله أشد فرحاً بتوبة عبده حين يتوب إليه من أحدكم كان عل راحلته بأرض فلاة فانفلتت منه وعليها طعامه وشرابه فأيس
منها فأت شجرة فاضطجع ف ظلها قد أيس من راحلته فبينما هو كذلك إذا هو بها قائمة عنده فأخذ بخطامها ثم قال من شدة

الفرح اللهم أنت عبدي وأنا ربك أخطأ من شدة الفرح] رواه مسلم.

ويا رجل، إنّ الإمام المهدي وأنصاره يريدون أن يدخلوا الفرحة والسرور إل نفس ربهم بالسع لتحقيق هداية الأمة بأسرها
حت يون النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، أليس تحقيق ذلك سيذهب الحزن من نفس اله وغضبه عل عباده الذين
ظلموا أنفسهم فيرض ثم نون سبباً ف إدخال الفرحة والسرور إل نفس اله أرحم الراحمين؟ فلم تصدّ عن تحقيق رضوان

اله والفرح والسرور ف نفسه ومن ثم تحسب إنّك من المهتدين؟ إنّ هذا لشء عجاب!

وعل كل حال ننتظر ردك عل الآيتين المحمتين عن (أسف اله ‐ والتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم)، وكذلك
الحديث النّبوي الحق الذي يفيد عن حزن اله وفرحته البرى بتوبة عبده، فما تعليقك عل ذلك إن كنت من الصادقين؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
31 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

4:21 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

.. { قالْح ا اللَّـه َلع قُولا  نا َلع يققح }

بِسم اللَّـه الرحمـٰن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما ﴿٥٦﴾} [الأحزاب]، صلوات رب وسلامه عليك يا حبيب قلب وأحب إل نفس من أم وأب محمد

رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وسلّموا تسليماً..

أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، إخوان الزوار الباحثين عن الحق ف طاولة الحوار، إنّ الإمام
المهدي الحق من ربم لم يجعلن اله كمثل علمائم من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ومن ثم يقول:
ه موسال م ما قاله نبء بل أقول لش ه أن أكون منهم فوالشيطان"، وأعوذُ بال فمن نفس فإن أخطأت"

والرسل من قبله ومن بعده؛ قال كل منهم: {حقيق علَ ان  اقُول علَ اللَّـه ا الْحق} [الأعراف:105]،
وكذلك الإمام المهدي المتّبع لنهجهم يقول: {حقيق علَ ان  اقُول علَ اللَّـه ا الْحق}، فإذا لم ألجمم

ه لم يبعث الأنبياء والمهديون الالمنتظَر ل المهدي م فلستم وجاهلناتٍ لعالمم بآياتٍ بيمن رب بالحق
المنتظَر إلا ليبينوا للناس ما نُزل إليهم من ربهم، تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من رسولٍ ا بِلسانِ

قَومه ليبين لَهم ۖ فَيضل اللَّـه من يشَاء ويهدِي من يشَاء ۚ وهو الْعزِيز الْحيم ﴿٤﴾} صدق اله العظيم
[إبراهيم].

وكذلك محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، وقال اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما
نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ} صدق اله العظيم [النحل:44].

ه بياناً وتوضيحاً وليس ليعقّدوا عليهم المسألة، وكذلك المهديليزيد كتاب ال ولذلك تجدون بيانهم يأت
المنتظَر ابتعثه اله ليبين ما أنزل اله إليهم ف القرآن العظيم ولم يبتعثه اله ليعقّد عليهم فَهم كتاب اله أكثر

تعقيداً، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.

وبما أنّه لا وح جديدٌ فلا ينبغ ل أن آتيم بسلطان العلم من عند نفس بل أستنبطه لم من محم كتاب
:ه تعالقول ال ف ذلك مثلا م عللقوم يعقلون، ولسوف أضرب ل تفصيلا لهه القرآن العظيم وأفصال
وا مَونرنصي له ونِ اللَّـهن ددُونَ ﴿٩٢﴾ مبتَع نتُما كم نيا ملَه يلق٩١﴾ و﴿ لْغَاوِينل يمحزَتِ الْجربو}
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ينتَصرونَ ﴿٩٣﴾ فَببوا فيها هم والْغَاۇونَ ﴿٩٤﴾ وجنُود ابليس اجمعونَ ﴿٩٥﴾ قَالُوا وهم فيها
لَّنَا اضا ام٩٨﴾ و﴿ ينالَمالْع بم بِريوذْ نُس٩٧﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض نَّا لَفن كا ونَ ﴿٩٦﴾ تَاللَّـهمخْتَصي

الْمجرِمونَ ﴿٩٩﴾ فَما لَنَا من شَافعين ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

وبما أنّ الإمام المهدي لمن الراسخين ف علم التاب فلن تجدونن أنطق لم عن بيان القرآن إلا بالقول
الصواب من محم التاب ليتذكر أولو الألباب، فاحاجم بآيات التاب المحمات البينات لعالمم
:ه تعاللقول ال م بالبيان الحقمن البشر، ولسوف آتي ذي لسانٍ عرب كل ويفقهن م يعلمهنوجاهل
وا مَونرنصي له ونِ اللَّـهن ددُونَ ﴿٩٢﴾ مبتَع نتُما كم نيا ملَه يلق٩١﴾ و﴿ لْغَاوِينل يمحزَتِ الْجربو}

ينتَصرونَ ﴿٩٣﴾ فَببوا فيها هم والْغَاۇونَ ﴿٩٤﴾ وجنُود ابليس اجمعونَ ﴿٩٥﴾ قَالُوا وهم فيها
لَّنَا اضا ام٩٨﴾ و﴿ ينالَمالْع بم بِريوذْ نُس٩٧﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض نَّا لَفن كا ونَ ﴿٩٦﴾ تَاللَّـهمخْتَصي

نتُما كم نيا ملَه يلقو} :ه تعاله العظيم. وقال ال١٠٠﴾} صدق ال﴿ ينعن شَافا لَنَا مونَ ﴿٩٩﴾ فَمرِمجالْم
تَعبدُونَ ﴿٩٢﴾ من دونِ اللَّـه هل ينصرونَم او ينتَصرونَ ﴿٩٣﴾}، وقال اله تعال: {انَّم وما تَعبدُونَ من

دونِ اللَّـه حصب جهنَّم} [الأنبياء:98].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل يقصد اله بقوله: {انَّم وما تَعبدُونَ من دونِ اللَّـه حصب جهنَّم}، فهل
يقصد شركاءهم ف قول اله تعال: {واذَا راى الَّذِين اشْركوا شُركاءهم قَالُوا ربنَا هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا

نَدْعو من دونكَ ۖ فَالْقَوا الَيهِم الْقَول انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾} [النحل]؟

هِمائعن دع مهو ةاميالْق موي َلا لَه تَجِيبسي  نم ونِ اللَّـهن دو مدْعن يمم لضا نمو} :ه تعالوقال ال
غَافلُونَ ﴿٥﴾ واذَا حشر النَّاس كانُوا لَهم اعدَاء وكانُوا بِعبادتهِم كافرِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم

[الأحقاف].

قَالو ۖ منَهيلْنَا بيفَز ۚ مكاوكشُرو نتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعالوقال ال
{﴾٢٩﴿ ينللَغَاف متادبع ننَّا عن كا مَنيبنَنَا ويشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر

صدق اله العظيم [يونس].

وقال اله تعال: {قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونه فََ يملونَ كشْف الضر عنم و تَحوِيً ﴿٥٦﴾ اولَـٰئكَ
الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه} صدق اله العظيم

[الإسراء:57-56].

والجواب: سبحان رب فيف يعذِّب اله ف نار جهنم عباده المقربين! وإنّما يعذِّب الذين بالغوا فيهم بغير



31-10-2010 {حقيق عل أن لا أقول عل اللـه إلا الحق} ..  354

n-ye.me/9437 1573/1831

الحق ويدعونهم من دون اله. ونعود للسؤال مرةً أخرى فمن يقصد اله ف قول اله تعال: {وقيل لَهم اين ما
كنتُم تَعبدُونَ ﴿٩٢﴾ من دونِ اللَّـه هل ينصرونَم او ينتَصرونَ ﴿٩٣﴾}، وف قول اله تعال: {انَّم وما

تَعبدُونَ من دونِ اللَّـه حصب جهنَّم} صدق اله العظيم، كونم ستجدون أنّ اله ألق بالعابد والمعبود بغير
الحق ف نار جهنم.

ماكيا ءـٰوها ةئَلْمل قُولي ا ثُميعمج مهشُرحي مويو} :ه تعالقول ال تاب فم المح والجواب تجدونه ف
كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ

﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ولربما يقاطعن ضيف طاولة الحوار (طه يس) ويقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان فلم أفهم المقصود
من قول اله تعال: {ويوم يحشُرهم جميعا ثُم يقُول للْمَئة اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ
ه العظيم". ومن ثمنُونَ ﴿٤١﴾} صدق الموم بِهِم مهثَركا ۖ دُونَ الْجِنبعانُوا يك لهِم ۖ بونن دنَا ميلو نتا
يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا طه يس، إنّ المقصود هو: قرينك الشيطان الذي

يذّب عليك أنّه من ملائة الرحمن المقربين ويأمرك أن تدعوه من دون اله؛ بل هو كذّاب؛ بل هو شيطانٌ
رجيم من ذريات الشيطان وليس من ملائة الرحمن، ولو كان منهم لما أمرك أن تعبده فتدعوه من دون
اله، وما كان لملائة الرحمن أن يأمروكم بما ليس لهم بحق، ولن الذين كانوا عل شاكلتك لم يتشفوا
أنّهم كانوا يعبدون الشياطين إلا حين ألق اله إليهم بالسؤال عما كانوا يعبدون؟ فقالوا: كنّا نعبدُ ملائتك

ءـٰوهقربين، وقال: {اته المملائ ه بالسؤال إلال نا فهم من أمرونا بذلك، ومن ثم ألقبين زُلفةً إليك ربقرالم
اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم

مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم. وإنّما ألق اله بالسؤال إل ملائته المقربين ل تسمعوا شهادتهم
بالحق أنّهم ليسوا هم الذين أمروكم بعبادتهم من دون اله بل الشياطين المفترون أنّهم من ملائة الرحمن

المقربين، ولذلك قال اله تعال: {ويوم يحشُرهم جميعا ثُم يقُول للْمَئة اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾
قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله

العظيم.

له ونِ اللَّـهن ددُونَ ﴿٩٢﴾ مبتَع نتُما كم نيا ملَه يلق٩١﴾ و﴿ لْغَاوِينل يمحزَتِ الْجربو} :ه تعالوقال ال
مهونَ ﴿٩٥﴾ قَالُوا وعمجا يسلبا نُودجالْغَاۇونَ ﴿٩٤﴾ وو ما هيهوا فببَونَ ﴿٩٣﴾ فرنتَصي وا مَونرنصي
فيها يخْتَصمونَ ﴿٩٦﴾ تَاللَّـه ان كنَّا لَف ضَلٍ مبِين ﴿٩٧﴾ اذْ نُسويم بِرب الْعالَمين ﴿٩٨﴾ وما اضلَّنَا
نونَ مَةً فَنرنَّ لَنَا كا ١٠١﴾ فَلَو﴿ يممح دِيقص ١٠٠﴾ و﴿ ينعن شَافا لَنَا مونَ ﴿٩٩﴾ فَمرِمجالْم ا
الْمومنين ﴿١٠٢﴾ انَّ ف ذَٰلكَ يةً ۖ وما كانَ اكثَرهم مومنين ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].
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َلا مدُوهفَاه ونِ اللَّـهن ددُونَ ﴿٢٢﴾ مبعانُوا يا كمو مهاجزْواوا وظَلَم وا الَّذِينشُراح} :ه تعالوقال ال
صراط الْجحيم ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

وإنما يقصد اله بقوله: {وما كانُوا يعبدُونَ} فلا يقصد أولياء اله الذين بالغوا فيهم بغير الحق؛ بل يقصد
أمثال قرينك الذي يقول أنّه لمن ملائة الرحمن المقربين ثم يأمرك أن تدعوه من دون اله ويطلب منك ما
تعلم يا (طه يس)، فهو ليس من ملائة الرحمن المقربين بل هو شيطانٌ رجيم يصدّك عن اتّباع الصراط
المستقيم، فإنّ لك ناصح أمين فلا تتّبع الشيطان فإنّه كان للرحمن عصياً واتَّبعن أهدِك صراطاً سوياً.

ويا (طه يس)، اتَّق اله فلا يوجد قرين للإنسان من ملائة الرحمن، ولا يوجد قرين إلا للإنسان الذي أعرض
عن ذكر الرحمن وقرينه من الشياطين، ومنهم قرينك الذي يذب عليك أنه من ملائة الرحمن المقربين بل

:ه تعالر قول الستقيم وتحسب أنك من المهتدين. وتذكيصدّك عن اتّباع الصراط الم هو شيطانٌ رجيم
نهِم ملن قَبم قَدْ خَلَت مما ف لالْقَو هِملَيع قحو ما خَلْفَهمو دِيهِميا نيا بم منُوا لَهيفَز نَاءقُر منَا لَهضقَيو}

الْجِن وانسِ ۖ انَّهم كانُوا خَاسرِين ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

نع مدُّونَهصلَي منَّها٣٦﴾ و﴿ قَرِين لَه وطَانًا فَهشَي لَه ضنُقَي ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يمو} :ه تعالوقال ال
الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حهم منَّهونَ ابسحيو بِيلالس
مدِي الْعتَه وا مالص عمتُس نتفَاونَ ﴿٣٩﴾ اشْتَرِكذَابِ مالْع ف مَّنا تُمذ ظَّلَما موالْي منفَعلَن ي٣٨﴾ و﴿
ومن كانَ ف ضَلٍ مبِين ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الزخرف]. فلا تزعل من الإمام المهدي أيها الضيف

(طه يس)، ولا تأخذك العزة بالإثم.

وأما بالنسبة للأحاديث المفتراة والروايات الت تفت أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
كان له قرين من الشياطين فهداه اله، فإنّ أشهدك وأشهدُ الأنصار وكافة الزوار لطاولة الحوار أنّ بذلك

الحديث المفترى لمن الافرين، وما كان لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ قرين من
الشياطين، ولا أجدُ ف كتاب اله أنّ أحداً من الشياطين قد أسلم، ومثلهم كمثل أبيهم الشيطان إبليس،

ونن دم اءيلوا تَهيذُرو ذُونَهفَتَتَّخا} :ه تعالالعالمين، ولذلك قال ال ه ربته جميعاً أعداء الوالشيطان وذري
وهم لَم عدُو ۚ بِىس للظَّالمين بدَ} صدق اله العظيم [الهف:50].

وأما زُخرف القول الذي تجادل به الأنصار وهو النثر الفارغ إنّما هو وح من الشيطان وهو ليس البيان
الحق للقرآن من الرحمن، وقال اله تعال: {وانَّ الشَّياطين لَيوحونَ الَ اوليائهِم ليجادِلُوكم ۖ وانْ

اطَعتُموهم انَّم لَمشْرِكونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:121].
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وقال اله تعال: {وكذَٰلكَ جعلْنَا لل نَبِ عدُوا شَياطين انسِ والْجِن يوح بعضهم الَ بعضٍ زُخْرف الْقَولِ
غُرورا ۚ ولَو شَاء ربكَ ما فَعلُوه ۖ فَذَرهم وما يفْتَرونَ ﴿١١٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وتلك خدعةٌ من الشياطين يوحون إل أوليائهم ليونوا ضدّ الوح الحق من رب العالمين، فيا عجب من
الذين يؤمنون أنّه كان لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ قرين من الشيطان فأسلم! وهل

ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يمو} :ه تعاله؟ تصديقاً لقول اله الشياطين إلا لمن أعرض عن ذكر ربض اليقي
نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حتَّ اذَا

ف مَّنا تُمذ ظَّلَما موالْي منفَعلَن ي٣٨﴾ و﴿ الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي نَا قَالاءج
الْعذَابِ مشْتَرِكونَ ﴿٣٩﴾ افَانت تُسمع الصم او تَهدِي الْعم ومن كانَ ف ضَلٍ مبِين ﴿٤٠﴾} صدق اله

العظيم [الزخرف].

وعل كل حالٍ يا (طه يس)، إنّ بين وبينك الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فلنحتم إل آياته
المحمات البينات لعالمم وجاهلم إن كنت تريد الحق ولا غير الحق، فلا تأخذك العزة بالإثم بعد أن تبين
لك أنّه كان يضلّك عن الحق شيطانٌ رجيم وليس من ملائة الرحمن المقربين، ولا أجدُ ف كتاب اله قرناء
ۖ انَهحبلَدًا ۗ سو قَالُوا اتَّخَذَ اللَّـه} :ه تعالم إن كنتم صادقين! وقال الة الرحمن؛ قل هاتوا برهانمن ملائ

 ام اللَّـه َلتَقُولُونَ عـٰذَا ۚ الْطَانٍ بِهن سم مندَكنْ عضِ ۚ ارا ا فماتِ واومالس ا فم لَه ۖ الْغَن وه
ثُم مهجِعرنَا ملَيا ا ثُمالدُّنْي تَاعٌ فونَ ﴿٦٩﴾ محفْلي  ذِبْال اللَّـه َلونَ عفْتَري نَّ الَّذِينا ونَ ﴿٦٨﴾ قُللَمتَع

نُذِيقُهم الْعذَاب الشَّدِيدَ بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ويا أيها الضيف (طه يس)، لقد تركنا لك المجال لحوار الأنصار ل يتبين لهم أنّ الوح الشيطان لا يزيد
الآخرين أنّ هؤلاء لذو علم لماتٍ ليظنالمؤمنين برغم أنّهم يوهمون المؤمنين ب ه إلا تعقيداً علكتاب ال

عظيم يخفونه عن العالمين، فاحذروا؛ فلا يخرجونم من النور إل الظلمات بعد إذ هداكم اله إل الحق، فما
بعد الحق إلا الضلال؟ ولن تجدوهم يخرجوكم إل بر بل مجرد نثرٍ فارغ وليس البيان الحق للذكر، وأما نثر
المهدي المنتظَر فيشرح لم البيان الحق للذكر ثم آتيم بسلطان العلم من محم القرآن ل تعلموا أن لا

احاجم بوسوسة الشيطان، بل بآياتٍ بيناتٍ من محم القرآن، وحين أفتيم عن وح التّفهيم فلا أقصد أنّه
وح جديد إليم من ربم بل مجرد تفهيم بسلطان العلم المبين من محم القرآن المبين.

فاحذروا مر الشياطين واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم الذي جعله اله حجة العالم عل طالب العلم أو
حجة طالب العلم عل العالم، فذلك بين وبينم أن نحتم إل القرآن العظيم فيما كنتم فيه تختلفون، وإذا لم

تجدوا أنّ ناصر محمد اليمان هو المهيمن بالحق بسلطان العلم من محم القرآن العظيم فلست الإمام
المهدي، فإذا لم ألجمم بمحم كتاب اله القرآن العظيم فلست الإمام المهدي وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ
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الفتوى من رب العالمين عن طريق نبيه ف الرؤيا الحق أنه: [لن يجادلن أحد من كتاب اله القرآن العظيم
إلا غلبته بسلطان العلم منه]، لمن كان يتمنّ أن يتّبع الحق ولا يريد غير الحق سبيلا، أولئك لن تأخذهم العزة
بالإثم إن تبين لهم أنّهم كانوا من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنّهم مهتدون، فلن يستمروا

عل ضلالهم لأنّهم علموا أنّ ذلك خسرانٌ مبين بعد إذ هداهم اله إل الحق، فتجدونهم يحمدون اله أنّه لم
يمتهم وهم لا يزالون عل ضلالٍ مبين، ويحمدون اله الذي بعث ف أمتهم المهدي المنتظَر ليخرجهم بآياتٍ

نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالر ۚ ك} :ه تعالالنور، تصديقاً لقول ال ناتٍ من الظُلمات إلبي
الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنِ ربهِم الَ صراط الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿١﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

ولربما يود (طه يس) أن يقاطعن فيقول: "مهلا مهلا، إنّما ذلك القول موجه لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله
َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابك} :ه تعالعليه وآله وسلّم ‐ بقول ال

صراط الْعزِيزِ الْحميدِ} صدق اله العظيم". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: لم يجعل اله
ـٰذِهه قُل} :ه تعاله عليه وآله وسلّم! بل قال الال ّه صلاً لمحمد رسول الي القرآن العظيم بصيرةً حصر

سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن} صدق اله العظيم [يوسف:108].

وقال اله تعال: {قُل انَّما انذِركم بِالْوح ۚ و يسمع الصم الدُّعاء اذَا ما ينذَرونَ ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].

وقال اله تعال: {قُل اي شَء اكبر شَهادةً ۖ قُل اللَّـه ۖ شَهِيدٌ بين وبينَم ۚ واوح الَ هـٰذَا الْقُرآنُ نذِركم
بِه} صدق اله العظيم [الأنعام:19].

وكذلك الإمام المهدي ينذركم بالقرآن العظيم لعلم تتّقون، تصديقاً لقول اله تعال: {فَذَكر بِالْقُرآنِ من
يخَاف وعيدِ} صدق اله العظيم [ق:45].

وهذه مقدّمة الحوار من المهدي المنتظَر إل (طه يس)، فليتفضل للحوار بجدٍّ مشوراً وليس بحوار زخرف
ا اللَّـه َلع قُولا  نا َلع يققح} :ه تعالولذلك جعلنا هذا البيان بعنوان قول ل ،النثر الفارغ من الحق

الْحق} صدق اله العظيم، كون سوف أستنبط لم الحق من محم كتاب اله القرآن العظيم من آياته
البينات، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق

اله العظيم [البقرة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وخليفته الإمام المهديعبد ال
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- 3 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

24 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
31 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

04:57 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9428

ــــــــــــــــــــــ
رد الإمام الصارم عل (الشاهد الحيم) الذي يصدّ عن الصراط المستقيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
يا من يسم نفسه الشاهد الحيم ويصدّ عن الصراط المستقيم لبئس الحمة حمتك يا من تُحرف كلام

اله عن مواضعه المقصودة وتزعم إنّك تجادل بعلم وهدًى وكتابٍ منيرٍ، ولن أول الأبصار سيرون إنّك من
الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {ومن النَّاسِ من يجادِل ف اللَّـه بِغَيرِ علْم ويتَّبِع كل شَيطَانٍ مرِيدٍ ﴿٣﴾

كتب علَيه انَّه من تَوه فَانَّه يضلُّه ويهدِيه الَ عذَابِ السعيرِ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وسبب مقت عليك ‐ ومقت اله عليك أكبر من مقت عبده ‐ لونك تجادل ف آيات التاب المحمات
ربك ۖ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي الَّذِين} :ه تعالالعالمين، وقال ال أتاك من رب بغير علم
مقْتًا عندَ اللَّـه وعندَ الَّذِين آمنُوا ۚ كذَٰلكَ يطْبع اللَّـه علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم

[غافر].

فهل تعلم قول اله تعال: {الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم}؟ أي يجادلون ف آيات التاب
المحمات البينات الت لا يفر بها إلا الفاسقون أمثالك، وقال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ

وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فيف وأنّن آتيك بالبرهان المبين من محم القرآن برهاناً محماً بيناً قيماً ومن ثم تجعله عوجاً فتجعل له
تأويلا آخر من عند نفسك حسب هواك بغير سلطانٍ من رب العالمين؟ ويا رجل اتّق اله فإنّك تؤذي اله

بأذاك لخليفته فمن ينجيك من عذاب اله؟

ولربما يود أن يقاطعن هذا الرجل الذي يقذف بالباطل ليدحض به الحق فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9428
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9428
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.فتري الجبار بغير الحقه"، ويزبد ويربد وهو المال فترٍ عله يتأذّى؛ بل أنت مأنّ ال فها أنت تفت اليمان
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول؛ بل إنّ اله ليتأذى ف نفسه بسبب أذى
اللَّـه منَهلَع ولَهسرو ذُونَ اللَّـهوي نَّ الَّذِينا} :ه تعالالمجرمين كونهم يؤذون أحبابه ورسله وأولياءه، وقال ال

ف الدُّنْيا واخرة واعدَّ لَهم عذَابا مهِينًا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]، ومنهم أمثال (الشاهدُ الحيم)
الذي يصدّ عن الصراط المستقيم ومن ثم يزعم أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو من يصدّ عن الصراط

المستقيم، ومثل هذا الشاهد الحيم كمثل رجل مجرم قتل نفساً بغير الحق ظلماً وعدواناً، ومن ثم يلق بمن
قتله ليلا عل باب رجل من الصالحين حت إذا جاء الصباح ومن ثم يصرخ أيها النّاس أيها النّاس هلموا
هلموا ‐ وبأعل صوته ‐ فهذا رجل مقتول عل باب فلانٍ فلا بدّ أنّه القاتل لا شك ولا ريب، فأقيموا عليه
حدّ اله فإنّه لمن المجرمين ومن الذين يقتلون النّفس الت حرم اله إلا بالحق، فعليم به! ومثل الإمام

المهدي كمثل الرجل الصالح الذي ألق المجرم عل باب بيته رجلا مقتولا، وكذلك هذا الشاهد الذي يصدّ
عن الصراط المستقيم ويبغيها عوجاً، ومن ثم يتّهم ناصر محمد اليمان أنّه من يصدّ عن الصراط المستقيم!
ألا لعنة اله عل الذين يصدّون عن الصراط المستقيم لعناً كبيراً، وما يصدّ عن الصراط المستقيم ويجادل
ف آيات التاب البينات ويحرف كلام اله عن مواضعه من بعد ما عقلوه إلا كل شيطانٍ رجيم أمثال هذا

الشاهد بالباطل، فقد ظلم نفسه ظلماً عظيماً.

وأما سبب إنارك حقيقة اسم اله الأعظم لأنّك ما قط عرفت رضوان ربك أبداً ف حياتك، واله عل ما أقول
شهيدٌ ووكيل، ولن الذين علموا حقيقة رضوان اله وأنّهم وجدوه نعيماً أكبر من نعيم جنّته تجدهم من

أنّ الإمام ناصر محمد هو حقّاً المهدي سبب يقينهم ف ه الأعظم لهه إنّ حقيقة اسم الالموقنين؛ بل وال
المنتظَر الحق من رب العالمين، ولنّك للحق لمن الارهين، ولم تحترم نفسك فتصبر حت نُجيب عليك

ياً نقطة نقطة، أم تزعم إنّك الوحيد الذي يحاور المهدي المنتظَر؟ أم تظن أنّ اله جعل الإمام المهدي حصر
الحق ولو تركنا النّاس جميعاً وحاورناك وحدك لما اهتديت أبداً إل الحوار من دون الآخرين؟ وحت لك ف
وما زادك البيان الحق للقرآن العظيم إلا رجساً إل رجسك، فيف وأنت تطعن ف آيات التاب المحمات
مقْنَاهغْرفَا منْهنَا مفُونَا انتَقَما آسفَلَم} :ه تعالقول ال عباده ف ه علر تأسف الم والجاهل فتننات للعالالبي

اجمعين ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

:من عند نفسه ويقول ما يل لها بتأويل ه فيأتكتاب ال مة فف هذا الشاهد آية مححري ومن ثم

إقتباس

: ه تعالأما قول ال
( فَلَما آسفُونَا انْتَقَمنَا منْهم فَاغْرقْنَاهم اجمعين ) صدق اله العظيم

وهنا قد علمنا مدى قدرة علمك يا غال وقدرة فهمك كلا يا غال بل هاذه الأية لس اله هو الذي تأسف
عليهم بفرهم لأنبياء اله وتذيبهم باله والسخرية عليه بل هم الذين أسفوه يعن طلبوا منه السماح فحين
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طلبوا السماح أغرقهم بفرهم وطغيانهم وتذيبهم لرسل اله فلما علموا أنهم مدركون الموت طلب من
اله أن يغفر له وأنه سوف يؤمن به وأسفه وقال له ،أسف يا رب أغفر ل وأرحمن فلما أسفوه إنتقم منهم

تصديقا لقوله تعال عل لسان فرعون :

نَّها نتآم قَال قالْغَر هكردذَا اا َّتدْواً حعغْياً وب هنُودجنُ ووعرف مهعتْبفَا رحالْب يلائرسا نزْنَا بِباوج(89)و
91 دِينفْسالْم نم نتكو لقَب تيصقَدْ ع90 آلآنَ و ينملسالْم ننَاْ ماو يلائرسنُو اب بِه نَتالَّذِي آم لاا ـهللا ا

فَالْيوم نُنَجيكَ بِبدَنكَ لتَونَ لمن خَلْفَكَ آيةً وانَّ كثيراً من النَّاسِ عن آياتنَا لَغَافلُونَ (92)

وحسب اله ونعم الوكيل، فلا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة! ونحن لا نُنر حسرة العباد عل ما فرطوا ف جنب
ربهم، تصديقاً لقول اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما
انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو اللَّـه

كرةً فَاكونَ من الْمحسنين ﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾ ويوم الْقيامة تَرى
مهسمي  هِمفَازَتا بِماتَّقَو الَّذِين اللَّـه نَجي٦٠﴾ و﴿ رِينبَتى لِّلْمثْوم نَّمهج ف سلَيةٌ ۚ ادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك الَّذِين

السوء و هم يحزنُونَ ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

أليس المتحسر هو الذي قال: {يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين} صدق اله العظيم؟ وأما
:ه تعالالنّاس أنفسهم يظلمون، ولذلك قال ال نه لم يظلمهم شيئاً ولال نعباده فهو بسبب صفة رحمته ول ه علر التحس
{واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما فَعززْنَا بِثَالثٍ فَقَالُوا انَّا الَيم
ملَينَّا اا لَمعنَا يبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا رذِبَت ا نتُمنْ اا ءَن شم ـٰنمحالر لنزا امثْلُنَا وم شَرب ا نتُما الُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا مسرم

يملا ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ ۖ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿ بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عملُونَ ﴿١٦﴾ وسرلَم
﴿١٨﴾ قَالُوا طَائركم معم ۚ ائن ذُكرتُم ۚ بل انتُم قَوم مسرِفُونَ ﴿١٩﴾ وجاء من اقْص الْمدِينَة رجل يسع قَال يا قَوم اتَّبِعوا
الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من

نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحنِ الررِدن يةً اهآل هوند
﴾٢٧﴿ ينمرالْم نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر

مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا امو

خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ
﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما

جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا رجل، ألا واله لو تعلم كم تبعث هذه الآية المبرة النّور ف قلوب أنصار المهدي المنتظَر لَما جادلت فيها، وه من آيات
التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم، وإنّما الشاهد الحيم يحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة حت يصدّ عن
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ولَهسرو ذُونَ اللَّـهوي نَّ الَّذِينا} :ه تعالنفسه، وقال ال ه يتأذى فآخر فهل ال إليه سؤالا ستقيم، وها نحن نُلقالصراط الم
لَعنَهم اللَّـه ف الدُّنْيا واخرة واعدَّ لَهم عذَابا مهِينًا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]؟ أم إنّك تعتقد أنّه لا ينبغ له أن
يتأذّى؟ قاتَلَكَ اله يا من تصدّ النّاس عن معرفة ربهم؛ بل أنت من يصدّ عن الصراط المستقيم وتبغيها عوجاً حت لا يقدّر

النّاس ربهم حق قدره.
فلا يزال الحوار مستمراً بيننا ولو أنّك من الذين لا يهتدون كونك من الذين إن يروا سبيل الحق لا يتّخذونه سبيلا، ولن عس أن
يهدي اله بحوارنا قوماً آخرين من الباحثين عن الحق حين يتبين لهم أنّ بيان الإمام ناصر محمد اليمان مدعم بسلطان العلم

من الحق لا يغن يم فلا يجدون له سلطاناً إلا من عند نفسه حسب ظنّه، والظنم القرآن العظيم، وأما الشاهد الحمن مح
شيئاً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. المنتظَر الإمام؛ ناصر محمد اليمان العدو اللدود لشياطين البشر المهدي

_________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
31 - 10 ‐ 2010 مـ

04:39 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9429

ــــــــــــــــــــــــ

أهلا وسهلا بالأواب التواب من النُّواب المرمين ..

إل الأمين وآل بيته الطاهرين والتابعين للحق الأم النب ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين..

حبيب ف اله الأواب، سلام اله عليم ورحمته وبركاته وعل جميع الأنصار السلام علينا وعل عباد اله
الصالحين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

وأما بالنسبة لحجم فلم يفرض اله عل المقتدر منم إلا حجةٌ واحدةٌ فقط لمن استطاع إليه سبيلا ومن ثم
تتركوا المجال لإخوانم الذين لم يحجوا بعد، ولن إياك من المزاحمة لتقبيل الحجر الأسود فتلك بدعةٌ ما
أنزل اله بها من سلطان! بل التقبيل هو لبيت اله ف أي مانٍ وليس حصرياً لتقبيل الحجر الأسود، فلا

تونوا من الجاهلين.

وحج كما يحج إخوانك المسلمين فلا تثريب عليك وكان أمر اله قدراً مقدوراً، وقريباً بإذن اله يتنزل بيانٌ
نزيدكم فيه عن الحج تفصيلا، وأقل الأخطاء ف أركان الدين ه ف الحج والصوم والحمدُ له، ونحن

حريصون عل وحدة صفّم ولم يبعث اله الإمام المهدي ليزيدكم تفرقاً إل تفرقم، أفلا تعلمون أنّ الإمام
المهدي حين يصل المغرب ف صلاة الجماعة فإنه يصل ثلاث ركعاتٍ معهم برغم أنّ أعلم إنّما صلاة

المغرب المفروضة ه ركعتان، ولنّ حين أصليها فردية ف سفرٍ أو ف حضرٍ فإن أصليها ركعتين إلا أن
أصل ف الجماعة فإن لا أخرج عن صفّهم حت ولو كنت محقاً.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9429
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9429
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فاهتموا بوحدة صفّم فذلك هو أعظم عند اله وأهم مما تتجادلون فيه ف مسائل لا تضر دينم اختلافم
فيها؛ بل يضركم ويضر دينم هو تفرقم إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون. فتفشلوا فتذهب

ريحم كما هو حالم اليوم.

فاتقوا اله أحبت المسلمين وهلّموا لجمع شملم ولتوحيد صفّم، أفلا ترون الأعداء قد شمروا لحربم
وحرب دينم؟ فاتقوا اله وتقبل اله صلواتم وحجم وكافة عبادتم لربم إنّ رب غفور شور، فأهم شء
ماتىيس منع فِّرُن نْهنَ عوا تُنْهم رآئبواْ كبتَنن تَجا} :ه تعالأن تجتنبوا كبائر ما تنهون عنه. تصديقاً لقول ال

ونُدْخلْم مدْخَلا كرِيماً(31)} صدق اله العظيم [النساء].

وقال اله تعال: {الَّذِين يجتَنبونَ كبائر اثْم والْفَواحش ا اللَّمم انَّ ربكَ واسع الْمغْفرة} صدق اله العظيم
[النجم:32].

فاتّقوا اله عباد اله، فيف انّ أدعوكم لوحدة صفّم ولجمع شملم؟ كون أستطيع أن أحم بينم فيما
وأحزابٍ وكل شيع م إلكانت سبب تفرق م التدين ة فة المذهبيكنتم فيه تختلفون ثم نجتث التعددي
حزبٍ بما لديهم فرحون ففشلتم وذهبت ريحم كما هو حالم اليوم! فإل مت الإعراض يا معشر علماء
الأمة؟ فاستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم حت لا نخف مما علّمنا اله شيئاً، كون لا
أريد أن أضيف فرقةً جديدةً إل فرقم بل أريد جمع صفِّم ووحدة شملم والعزة له جميعاً فونوا عباد

.أمين م ناصحل ّه إخواناً إنال

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي؛ ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــ
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
24 - ذو القعدة ‐ 1431 هـ

01 - 11 - 2010 مـ
06:36 صباحا

(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9466

___________

تَحذير الإمام المهدي إل أفلاطون الذي يدعو إل المذهبية ف الدِّين وتَفرق المؤمنين ..

ه عليه وآله وسلّم وعلال ّه صلجدِّي محمد رسول ال لام عللاة والسحيم، والصحمن الره الربِسم ال
جميع المسلمين..

وأنتم لستم عل ءَش م علَّوتحسب أن مذهبك الشيع سلمين إلن تدعو المه يا مال ويا أفلاطون، اتَّق
شَء، فلا تشتم أهل السنة والجماعة ومثلك كمثل الأعم الذي يشتم رجً آخَر أعم، ومن ثم يقول له يا
أعم برغم أنَّه أعم العينين مثله، وكذلك أنتم؛ فمثل الشيعة والسنة كمثل اليهود والنَّصارى، وقال اله
تعال: {وقَالَتِ الْيهود لَيستِ النَّصارىٰ علَ شَء وقَالَتِ النَّصارىٰ لَيستِ الْيهود علَ شَء وهم يتْلُونَ

الْتَاب ۗ كذَٰلكَ قَال الَّذِين  يعلَمونَ مثْل قَولهِم ۚ فَاللَّـه يحم بينَهم يوم الْقيامة فيما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ
﴿١١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولنهم يا أفلاطون ليسوا عل شَء كلّهم؛ سواء اليهود أو النصارى، وهل تدري لماذا هم ليسوا عل شَء؟
وذلك لأنهم لم يقيموا كتاب التوراة ولا كتاب الإنجيل بل اتخذوا التوراة والإنجيل مهجورا من التدبر والتفر،

،ءش ه عليهم إذا لم يقيموها وإذا لم يقيموها فهم ليسوا علة اللا تزال حج وذلك من قبل تحريفها فه
ولذلك قال اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ لَستُم علَ شَء حتَّ تُقيموا التَّوراةَ وانجِيل وما انزِل الَيم من
{﴾٦٨﴿ رِينافْال مالْقَو َلع ستَا ََا ۖ ففْركانًا وكَ طُغْيبن ركَ ملَيا نزِلا ام منْها ميرثزِيدَنَّ كلَيو ۗ مبر

صدق اله العظيم [المائدة].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9466
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9466
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وكذلك الشيعة والسنة والجماعة وجميع المذاهب الإسلامية الذين اتَّبعوا اليهود والنصارى وفرقوا دينهم
شيعا وكل حزبٍ بما لديهم فرحون ليسوا عل شَء جميعا حت يقيموا كتاب اله القرآن العظيم الذين
اتّخذوه مهجورا وأبحروا ف كتبٍ اخَر كمثل بحار الأنوار أو كتاب البخاري ومسلم فاعتَصموا بها مهما
كانت مخالفةً لمحم كتاب اله القرآن العظيم؛ فسوف يقولون جميعا: "لا يعلم تأويله إلا اله" مهما كانت
الآية محمةً بينةً ظاهرها كباطنها فسوف يقولون أنّ القُرآن له أوجه متعدِّدة كونهم لا يريدون أن يعتصموا
إ بتاب بحار الأنوار كما يفعل الشِّيعة، أو كتاب البخاري ومسلم كما يفعل السنة والجماعة، ولن حين
تأت آيةٌ مطابِقَةٌ لما معهم فسرعان ما تجدونهم يقولون: "قال اله تعال"، ولن حين تأت آيةٌ مخالفةٌ لما
لديهم فيعرضون عنها وكأنهم لَم يسمعوها! أولئك مثلهم كمثل اليهود والنصارى يؤمنون ببعض التاب

ويعرِضون عن بعض.

فاتَّق اله يا أفلاطون، ولن نسمح لك بشتم أهل السنة والجماعة ف موقعنا، ولن نسمح لك أن تدعو
المسلمين إل التعددية المذهبية فتدعوهم إل مذهبك الشيع، أفلا تعلم أنّ الإمام المهدي ناصر محمد

،ه تعالقال ال) :إ الحنيف؟ وليس لَدي الدين الإسلام ة فة المذهبيطلَق بالتعدديفر المن العلا اليمان
وقال رسوله صلّ اله عليه وآله وسلّم) فأدعو البشر إل ربهم عل بصيرة منه تعال (كتاب اله وسنة

رسوله الحق)، ولا أقول: وأنا من الشيعة. ولا أقول: وأنا من السنة. بل أقول: وأنا من المسلمين. فهل تجدون
قو هو أحسن من هذا القول؟! تصديقًا لقول اله تعال: {ومن احسن قَو ممن دعا الَ اللَّـه وعمل صالحا

وقَال انَّن من الْمسلمين ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

فهل تعلم البيان لقول اله تعال: {وقَال انَّن من الْمسلمين}؟ بمعن أنّه لا ينبغ للعالم المسلم الذي يدعو
الناس إل الإسلام ومن ثم يقول: "وأنا من الشيعة". ولا أن يقول: "وأنا من السنّة". بل يقول: "وأنا من

المسلمين". فاتّقوا اله يا معشَر المختَلفين ف دينهم من بعد ما جاءتهم البينات من ربهم، فتذكروا قول اله
{﴾١٠٥﴿ يمظع ذَابع مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :تعال

صدق اله العظيم [آل عمران].

فيف تُريدون أن تُقنعوا الناس بدينم وأنتم أنفسم تُفَرقون دينم إل شيع وأحزابٍ وكل منم يفِّر الآخر
ويقول أنه ليس عل شء؟ فيف تريدون أن تُقنعوا البشر أن يتّبعوا الذِّكر الذي اتخذتموه مهجورا يا من
كلَّفم اله بتبليغه للعالمين؟، تصديقًا لقول اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان

يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوير].

فاتَّقوا اله ولا تُفَرقوا دينم شيعا وأجيبوا دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل الحم بينم فيما
كنتم فيه تَختَلفون فأستنبطُ لَم أحام اله بينم من محم كتابه القُرآن العظيم وإنَّا لصادِقون، وإذا لم
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تجدون المهيمن عليم بِسلطان العلْم من محم كتاب اله القرآن العظيم فلست المهدي المنتظَر، وما
ينبغ للمهدي المنتظَر الحق من ربم أن يأت متَّبعا لأهوائم مهما كانت كثرة طائفة منم فليس المقياس
ية يا ية؛ بل المقياس الحق لمعرفة سبيل الحق هو بسلطان العلم وليس بالأكثر لمعرفة سبيل الحق بالأكثر
بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم ثَركا عن تُطاو} :ه تعالة كما تزعمون، وقال الأصحاب العلوم الظَني

لَمعا وهو ۖ هبِيلن سع لضن يم لَمعا وكَ هبنَّ رونَ ﴿١١٦﴾ اصخْري ا منْ هاو الظَّن ونَ اتَّبِعن يا ۚ اللَّـه
را ذُكملُوا مكتَا ا مَا لم١١٨﴾ و﴿ يننموم هاتنتُم بِآين كا هلَيع اللَّـه ماس را ذُكملُوا مَ١١٧﴾ ف﴿ تَدِينهبِالْم
ۗ لْمرِ عهِم بِغَيائوهلُّونَ بِاضا لَّييرثنَّ كاو ۗ هلَيا تُمطُرِرا اضم ا ملَيع مرا حم مَل لقَدْ فَصو هلَيع اللَّـه ماس

انَّ ربكَ هو اعلَم بِالْمعتَدِين ﴿١١٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

أم إنّم لا تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {ان يتَّبِعونَ ا الظَّن}؟ ويقصد العلوم الظَنية الت تحتَمل
تَّبِعا يمو} :ه تعالا. تصديقًا لقول الق شيىن الحم غنلا ي ه أفتاكم أنَّ الظنال نَل الخَطأ، ولوتحتَم حالص

اكثَرهم ا ظَنا ۚ انَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا} صدق اله العظيم [يونس:36].

ولذلك تَجِدون الإمام المهدي يعلن النَّصر عليم ف الحوار مقَدَّما، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ واثق من
سلطان علم أنّه الحق وأنَّه من رب لا شَكّ ولا ريب وف ذلك سر هيمنة الإمام المهدي عليم بالحق، ولن
للأسف إنَّ المسلمين يريدون مهديا منتَظَرا يأت متَّبعا لأهوائم الظنية! ويريدون علماءهم أن يونوا هم من

يصطفونه من بين الناس ويريدون أن يونوا هم مشائخه ويقومون بتعليمه، ويا سبحان رب! فإذا كان
علماؤهم هم أساتذة الإمام المهدي إذًا فيف يستطيع أن يحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون؟! فهل لأنّه أعلم

منهم؟ وكيف سيون أعلم منهم لو كانوا هم الذين علَّموه بيان القرآن؟! هيهات هيهات؛ بل معلِّم الإمام
المهدي المنتظَر الحق من ربم هو الرحمن الرحيم العليم الحيم رب وربم بوح التَّفهيم وليس وسوسة

شيطانٍ رجيم يا من تَصدّون عن الصراط المستَقيم، فاحذَروا.. ثُم احذَر يا أفلاطون من الدعوة إل المذهبية
ف طاولة الحوار العالمية؛ بل أعدَدناها للحوار لدعوة البشَر إل اتِّباع الذِّكر، وإن أبيت إ الاستمرار فسوف

نجتثُّك من طاولة الحوار كشجرة خَبيثة اجتُثَّت من فوق الأرض ما لها من قَرار.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..
.ناصر محمد اليمان الأرض؛ الإمام المهدي ه فخليفةُ ال

________________
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- 2 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

24 - ذو القعدة ‐ 1431 هـ
01 - 11 - 2010 مـ

06:36 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9466

___________

تَحذير الإمام المهدي إل أفلاطون الذي يدعو إل المذهبية ف الدِّين وتَفرق المؤمنين ..

ه عليه وآله وسلّم وعلال ّه صلجدِّي محمد رسول ال لام عللاة والسحيم، والصحمن الره الربِسم ال
جميع المسلمين..

وأنتم لستم عل ءَش م علَّوتحسب أن مذهبك الشيع سلمين إلن تدعو المه يا مال ويا أفلاطون، اتَّق
شَء، فلا تشتم أهل السنة والجماعة ومثلك كمثل الأعم الذي يشتم رجً آخَر أعم، ومن ثم يقول له يا
أعم برغم أنَّه أعم العينين مثله، وكذلك أنتم؛ فمثل الشيعة والسنة كمثل اليهود والنَّصارى، وقال اله
تعال: {وقَالَتِ الْيهود لَيستِ النَّصارىٰ علَ شَء وقَالَتِ النَّصارىٰ لَيستِ الْيهود علَ شَء وهم يتْلُونَ

الْتَاب ۗ كذَٰلكَ قَال الَّذِين  يعلَمونَ مثْل قَولهِم ۚ فَاللَّـه يحم بينَهم يوم الْقيامة فيما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ
﴿١١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولنهم يا أفلاطون ليسوا عل شَء كلّهم؛ سواء اليهود أو النصارى، وهل تدري لماذا هم ليسوا عل شَء؟
وذلك لأنهم لم يقيموا كتاب التوراة ولا كتاب الإنجيل بل اتخذوا التوراة والإنجيل مهجورا من التدبر والتفر،

،ءش ه عليهم إذا لم يقيموها وإذا لم يقيموها فهم ليسوا علة اللا تزال حج وذلك من قبل تحريفها فه
ولذلك قال اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ لَستُم علَ شَء حتَّ تُقيموا التَّوراةَ وانجِيل وما انزِل الَيم من
{﴾٦٨﴿ رِينافْال مالْقَو َلع ستَا ََا ۖ ففْركانًا وكَ طُغْيبن ركَ ملَيا نزِلا ام منْها ميرثزِيدَنَّ كلَيو ۗ مبر

صدق اله العظيم [المائدة].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9466
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وكذلك الشيعة والسنة والجماعة وجميع المذاهب الإسلامية الذين اتَّبعوا اليهود والنصارى وفرقوا دينهم
شيعا وكل حزبٍ بما لديهم فرحون ليسوا عل شَء جميعا حت يقيموا كتاب اله القرآن العظيم الذين
اتّخذوه مهجورا وأبحروا ف كتبٍ اخَر كمثل بحار الأنوار أو كتاب البخاري ومسلم فاعتَصموا بها مهما
كانت مخالفةً لمحم كتاب اله القرآن العظيم؛ فسوف يقولون جميعا: "لا يعلم تأويله إلا اله" مهما كانت
الآية محمةً بينةً ظاهرها كباطنها فسوف يقولون أنّ القُرآن له أوجه متعدِّدة كونهم لا يريدون أن يعتصموا
إ بتاب بحار الأنوار كما يفعل الشِّيعة، أو كتاب البخاري ومسلم كما يفعل السنة والجماعة، ولن حين
تأت آيةٌ مطابِقَةٌ لما معهم فسرعان ما تجدونهم يقولون: "قال اله تعال"، ولن حين تأت آيةٌ مخالفةٌ لما
لديهم فيعرضون عنها وكأنهم لَم يسمعوها! أولئك مثلهم كمثل اليهود والنصارى يؤمنون ببعض التاب

ويعرِضون عن بعض.

فاتَّق اله يا أفلاطون، ولن نسمح لك بشتم أهل السنة والجماعة ف موقعنا، ولن نسمح لك أن تدعو
المسلمين إل التعددية المذهبية فتدعوهم إل مذهبك الشيع، أفلا تعلم أنّ الإمام المهدي ناصر محمد

،ه تعالقال ال) :إ الحنيف؟ وليس لَدي الدين الإسلام ة فة المذهبيطلَق بالتعدديفر المن العلا اليمان
وقال رسوله صلّ اله عليه وآله وسلّم) فأدعو البشر إل ربهم عل بصيرة منه تعال (كتاب اله وسنة

رسوله الحق)، ولا أقول: وأنا من الشيعة. ولا أقول: وأنا من السنة. بل أقول: وأنا من المسلمين. فهل تجدون
قو هو أحسن من هذا القول؟! تصديقًا لقول اله تعال: {ومن احسن قَو ممن دعا الَ اللَّـه وعمل صالحا

وقَال انَّن من الْمسلمين ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

فهل تعلم البيان لقول اله تعال: {وقَال انَّن من الْمسلمين}؟ بمعن أنّه لا ينبغ للعالم المسلم الذي يدعو
الناس إل الإسلام ومن ثم يقول: "وأنا من الشيعة". ولا أن يقول: "وأنا من السنّة". بل يقول: "وأنا من

المسلمين". فاتّقوا اله يا معشَر المختَلفين ف دينهم من بعد ما جاءتهم البينات من ربهم، فتذكروا قول اله
{﴾١٠٥﴿ يمظع ذَابع مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :تعال

صدق اله العظيم [آل عمران].

فيف تُريدون أن تُقنعوا الناس بدينم وأنتم أنفسم تُفَرقون دينم إل شيع وأحزابٍ وكل منم يفِّر الآخر
ويقول أنه ليس عل شء؟ فيف تريدون أن تُقنعوا البشر أن يتّبعوا الذِّكر الذي اتخذتموه مهجورا يا من
كلَّفم اله بتبليغه للعالمين؟، تصديقًا لقول اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان

يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوير].

فاتَّقوا اله ولا تُفَرقوا دينم شيعا وأجيبوا دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل الحم بينم فيما
كنتم فيه تَختَلفون فأستنبطُ لَم أحام اله بينم من محم كتابه القُرآن العظيم وإنَّا لصادِقون، وإذا لم
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تجدون المهيمن عليم بِسلطان العلْم من محم كتاب اله القرآن العظيم فلست المهدي المنتظَر، وما
ينبغ للمهدي المنتظَر الحق من ربم أن يأت متَّبعا لأهوائم مهما كانت كثرة طائفة منم فليس المقياس
ية يا ية؛ بل المقياس الحق لمعرفة سبيل الحق هو بسلطان العلم وليس بالأكثر لمعرفة سبيل الحق بالأكثر
بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم ثَركا عن تُطاو} :ه تعالة كما تزعمون، وقال الأصحاب العلوم الظَني

لَمعا وهو ۖ هبِيلن سع لضن يم لَمعا وكَ هبنَّ رونَ ﴿١١٦﴾ اصخْري ا منْ هاو الظَّن ونَ اتَّبِعن يا ۚ اللَّـه
را ذُكملُوا مكتَا ا مَا لم١١٨﴾ و﴿ يننموم هاتنتُم بِآين كا هلَيع اللَّـه ماس را ذُكملُوا مَ١١٧﴾ ف﴿ تَدِينهبِالْم
ۗ لْمرِ عهِم بِغَيائوهلُّونَ بِاضا لَّييرثنَّ كاو ۗ هلَيا تُمطُرِرا اضم ا ملَيع مرا حم مَل لقَدْ فَصو هلَيع اللَّـه ماس

انَّ ربكَ هو اعلَم بِالْمعتَدِين ﴿١١٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

أم إنّم لا تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {ان يتَّبِعونَ ا الظَّن}؟ ويقصد العلوم الظَنية الت تحتَمل
تَّبِعا يمو} :ه تعالا. تصديقًا لقول الق شيىن الحم غنلا ي ه أفتاكم أنَّ الظنال نَل الخَطأ، ولوتحتَم حالص

اكثَرهم ا ظَنا ۚ انَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا} صدق اله العظيم [يونس:36].

ولذلك تَجِدون الإمام المهدي يعلن النَّصر عليم ف الحوار مقَدَّما، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ واثق من
سلطان علم أنّه الحق وأنَّه من رب لا شَكّ ولا ريب وف ذلك سر هيمنة الإمام المهدي عليم بالحق، ولن
للأسف إنَّ المسلمين يريدون مهديا منتَظَرا يأت متَّبعا لأهوائم الظنية! ويريدون علماءهم أن يونوا هم من

يصطفونه من بين الناس ويريدون أن يونوا هم مشائخه ويقومون بتعليمه، ويا سبحان رب! فإذا كان
علماؤهم هم أساتذة الإمام المهدي إذًا فيف يستطيع أن يحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون؟! فهل لأنّه أعلم

منهم؟ وكيف سيون أعلم منهم لو كانوا هم الذين علَّموه بيان القرآن؟! هيهات هيهات؛ بل معلِّم الإمام
المهدي المنتظَر الحق من ربم هو الرحمن الرحيم العليم الحيم رب وربم بوح التَّفهيم وليس وسوسة

شيطانٍ رجيم يا من تَصدّون عن الصراط المستَقيم، فاحذَروا.. ثُم احذَر يا أفلاطون من الدعوة إل المذهبية
ف طاولة الحوار العالمية؛ بل أعدَدناها للحوار لدعوة البشَر إل اتِّباع الذِّكر، وإن أبيت إ الاستمرار فسوف

نجتثُّك من طاولة الحوار كشجرة خَبيثة اجتُثَّت من فوق الأرض ما لها من قَرار.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..
.ناصر محمد اليمان الأرض؛ الإمام المهدي ه فخليفةُ ال

________________
كافة ردود الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان إل أفلاطون ..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=2466
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الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
10 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

05:16 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=132252

ــــــــــــــــــــــ
يوسف أبو النور يعتمد من الأنصار السابقين الأخيار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين ولا اُفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين ..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور رحبوا جميعاً بـ (يوسف أبو النور)
حدث له بين وإنّه لمن الأنصار القُدامن المقرين وإنّه لمون من بعد الظهور والتمولسوف تعلمون من ي
،أنّه الحق ن لهأبداً بعدما تبي الحق اعتقدَ أنّه لن يشكّ ف ما حدث للأنبياء عليهم الصلاة والسلام بسبب أنّه

وأراد اله أن يعلِّمه درساً ف العقيدة ليعلم علم اليقين أنّ اله يحول بين المرء وقلبه وليس له من الأمر شء؛
بل يسأل اله التثبيت ولا يعتقد أنّه لن يشكّ ف الحق مهما كان موقناً، ما لم فسوف يلق الشيطان ف أمنيته

الشكّ ف الحق، وحدث ذلك لافة الأنبياء وكذلك يحدث لبعض من المؤمنين المرمين وسبقت فتوانا
َلْقا َّنذَا تَما ا ِنَب ولٍ وسن ركَ ملن قَبلْنَا مسرا امو} :ه تعالهذا البيان عن بيان قول ال ف بالحق

الشَّيطَانُ ف امنيته فَينسخُ اللَّـه ما يلْق الشَّيطَانُ ثُم يحم اللَّـه آياته} صدق اله العظيم [الحج:52].

: بيان قديم كما يل أحد السائلين ف فتوانا عن بيان هذه الآية إجابةً عل وما يل

الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 11 ‐ 1430 هـ
25 ‐ 10 ‐ 2009 مـ

05:34 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي لبيان قوله تعال: { الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته } صدق اله العظيم ..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=132252
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إقتباس

امامنا الحبيب السلام عليم ورحمة اله وبركاتة ارجو من امامنا الحبيب تفسير هذة الاية الريمة وهل
نب ولٍ وسر نكَ ملقَب نلْنَا مسرا امه الرحمن الرحيم ..وفعلا بسم ال قراة النب الشيطان عل كان يلق

ا اذَا تَمنَّ الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته فَينْسخُ اله ما يلْق الشَّيطَانُ ثُم يحم اله اياته صدق اله العظيم
وجزاكم اله خيرا عنا يا امام

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..
الآخرين وف لين وفالأو ه الصالحين فجميع عباد ال ه وبركاته، السلام علينا وعلم ورحمة الكوراك السلام علي أخ
الملأ الأعل إل يوم الدين، وسبقت من الفتوى بالبيان الحق لهذه الآية فأتينا بالبرهان من محم القرآن ونقتبس لك الرد من

:بيان لنا من قبل بما يل

ِنَب ولٍ وسن ركَ ملن قَبلْنَا مسرا امو} :ه تعالروا قول الويا معشر الأنصار السابقين الأخيار المؤمنين بالقرآن العظيم تدب
ا اذَا تَمنَّ الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته فَينسخُ اللَّـه ما يلْق الشَّيطَانُ ثُم يحم اللَّـه آياته ۗ واللَّـه عليم حيم ﴿٥٢﴾} صدق اله

العظيم [الحج].

وإل البيان الحق، حقيق لا أقول عل اله بالبيان غير الحق، فآتيم بالبيان من ذات القرآن حت يتبين لم أنّه الحق، وف هذه
الآية يعلِّمم اله أنّه لم يهدِ الأنبياء والمرسلين حت بحثوا عن الحق بالاجتهاد الفري فتمنّوا أن يتّبعوا سبيل الحق ومن ثم
الشيطان ف العالمين، ومن ثم ألق من رب لاالناس رس واصطفاهم واستخلصهم لنفسه وبعثهم إل الحق ه إلهداهم ال
أمنيتهم شاً من بعد تحقيقها، ومن ثم يحم اله لهم آياته ويبينها لهم، ومن ثم يطهر اله بآياته قلوبهم من الشك تطهيراً.

فلنبدأ برسول اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام وآله وسلّم؛ الباحث عن الحق الذي لم يقتنع بعبادة الأصنام ويرى أنّهم لا
ينفعون ولا يضرون ومن ثم تفر ف خلق السماوات والأرض، وقال اله تعال: {واذْ قَال ابراهيم بِيه آزَر اتَتَّخذُ اصنَاما آلهةً ۖ
انِّ اراكَ وقَومكَ ف ضَلٍ مبِين ﴿٧٤﴾ وكذَٰلكَ نُرِي ابراهيم ملَوت السماواتِ وارضِ وليونَ من الْموقنين ﴿٧٥﴾ فَلَما
جن علَيه اللَّيل راىٰ كوكبا ۖ قَال هـٰذَا رب ۖ فَلَما افَل قَال  احب افلين ﴿٧٦﴾ فَلَما راى الْقَمر بازِغًا قَال هـٰذَا رب ۖ فَلَما
قَال فَلَتا افَلَم ۖ ربكـٰذَا اه بـٰذَا ره ازِغَةً قَالب سى الشَّماا ر٧٧﴾ فَلَم﴿ الِّينالض مالْقَو نم ونَنك بر دِنهي ن لَّملَئ قَال فَلا

يا قَوم انِّ برِيء مما تُشْرِكونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا معشر أول الألباب الذين يتدبرون التاب، تدبروا قول إبراهيم: {قَال لَئن لَّم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق
اله العظيم؛ وذلك هو التمنّ لاتّباع الحق ولا يريد غير الحق وهذا هو البيان لشطر من الآية ف قوله تعال: {وما ارسلْنَا من

:ه تعالتصديقاً لقول ال ،الحق إل ه الحقه العظيم [الحج:52]. ومن ثم يهديه الصدق ال {َّنذَا تَما ا ِنَب ولٍ وسن ركَ ملقَب
{والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا} صدق اله العظيم [العنبوت:69].

ومن ثم نأت لبيان قوله تعال: {الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته}، وذلك يأت من بعد أن يهديه اله إل الحق ويستخلصه لنفسه ويبعثه
إل الناس رسولا حت إذا علم اله أنّ نبيه صار يعتقد ف نفسه أنّه لا ولن يشك ف الحق الذي علّمه اله به أبداً ونس أنّ قلبه
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بيد ربه يصرفه كيف يشاء ونس أنّ اله يحول بين المرء وقلبه، وأراد اله أن يعلّمهم درساً ف العقيدة ف علم الهدى، فمن ثم
الحق نها له فيعلم أنّه عله له آياته فيبيم الحالذي قد صار يدعو الناس إليه، ومن ثم ي الحق اً فنفسه ش الشيطان ف لقي

المبين ويطهر اله قلبه من الشكّ تطهيراً.

ونأت الآن للبيان لقول اله تعال: {الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته} صدق اله العظيم؛ أي ألق الشيطان ف أمنيته شاً من بعد أن
ياً وبحث تحقّقت أمنيته وهداه اله إل الحق، فنعود لقصة رسول اله إبراهيم، هل حدث له هذا من بعد أن اجتهد اجتهاداً فر

؟ ومن ثم ألقالحق ه إليهم وصار يدعوهم إله إليه واستخلصه لنفسه وجعله للناس إماماً ورسول الوهداه ال عن الحق
رِنا بر يماهربا ذْ قَالاو} :ه تعالر قلبه مما ألقاه الشيطان، وقال اله له آياته وطهم الأمنيته الشك ومن ثم ح الشيطان ف
لك َلع لعاج كَ ثُملَيا نهررِ فَصالطَّي نةً معبرفَخُذْ ا قَال ۖ ِقَلْب نئطْمن لِّيٰلَـو َلب ن ۖ قَالمتُو لَموا قَال ۖ َتوالْم ِيتُح فيك

جبل منْهن جزءا ثُم ادعهن ياتينَكَ سعيا ۚ واعلَم انَّ اللَّـه عزِيز حيم ﴿٢٦٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومن ثم نأت لرسول اله موس عليه الصلاة والسلام؛ وكان باحثاً عن الحق ولا يريد غير الحق وكان ينتم لطائفة ممن كانوا
نات، وكان نبالبي قوا دينهم شيعاً واختلفوا فنّهم فرآل فرعون ول نات إله بالبيه يوسف الذي بعثه الدين رسول ال عل

اله موس ينتم لأحد الطوائف وأرداه أحدهم فقتل نفساً بغير الحق، وقال اله تعال: {ودخَل الْمدِينَةَ علَ حين غَفْلَة من اهلها
فَقَض وسم هزكفَو هدُوع نالَّذِي م َلع هتيعن شالَّذِي م تَغَاثَهفَاس ۖ هدُوع نـٰذَا مهو هتيعن شـٰذَا منِ هَقْتَتي نلَيجا ريهدَ فجفَو

علَيه ۖ قَال هـٰذَا من عمل الشَّيطَانِ ۖ انَّه عدُو مضل مبِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ومن ثم كادت الحادثة أن تترر اليوم الآخر، وقال اله تعال: {فَاصبح ف الْمدِينَة خَائفًا يتَرقَّب فَاذَا الَّذِي استَنصره بِامسِ
ن تَقْتُلَنتُرِيدُ اا وسا مي ا قَالملَّه دُوع وبِالَّذِي ه شطبن يا ادرنْ اا ا١٨﴾ فَلَم﴿ بِينم نَّكَ لَغَوِيا وسم لَه قَال ۚ رِخُهتَصسي
نم لجر اءج١٩﴾ و﴿ ينحلصالْم نونَ مَن تا تُرِيدُ امضِ ورا ا فاربونَ جَن تا ن تُرِيدُ اسِ ۖ اما بِانَفْس ا قَتَلْتمك
اقْص الْمدِينَة يسع قَال يا موس انَّ الْمَ ياتَمرونَ بِكَ ليقْتُلُوكَ فَاخْرج انِّ لَكَ من النَّاصحين ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم

[القصص].

{يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر} :ما حدث وقالل وهو متألم موس ومن ثم فر
[القصص:16]، ومن ثم قرر أن يفر من آل فرعون وكذلك يعتزل شيعته الذين كانوا سبباً ف قتله لنفس بغير الحق ويرى أنّه

لمن الضالين ولم يهتدِ إل الحق بعد، وقرر الفرار من آل فرعون ويهاجر إل ربه ليهديه سبيل الحق، واصطفاه اله واستخلصه
﴾١٨﴿ يننرِكَ سمع نينَا مف لَبِثْتيدًا ولينَا وكَ فبنُر لَما قَال} :ه تعالوقال له فرعون، قال ال فرعون رسولا لنفسه وبعثه إل
بهفَو مُفْتا خلَم منم تر٢٠﴾ فَفَر﴿ الِّينالض ننَا ماذًا وا الْتُهفَع ١٩﴾ قَال﴿ رِينافْال نم نتاو لْتفَع لَتَكَ الَّتفَع لْتفَعو

ل رب حما وجعلَن من الْمرسلين ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

نم لَنعجا ومح بر ل بهفَو مُفْتا خلَم منم تر٢٠﴾ فَفَر﴿ الِّينالض ننَا ماذًا وا الْتُهفَع قَال} :قول موس ومعن
الْمرسلين ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم؛ بمعن أنّه كان من الضالين عن الطريق الحق؛ بمعن أنّه كان يظن أنه عل الحق وتبين
له أنه لا يزال ضالا عن الحق وكان يظن أنّ هذه الطائفة عل الحق، حت إذا فر وهاجر ف سبيل اله اصطفاه اله واستخلصه
لنفسه وبعثه إل فرعون رسولا بعد رجوعه من مدْين، وبعد أن اصطفاه اله واستخلصه لنفسه وبعثه إل فرعون رسولا واعتقد
موس أنّه لا ولن يشك أبداً ف الحق الذي هداه اله إليه وأيده بآيتين من عنده، واعتقد موس أنّه لا يفتنه شء عن الحق الذي
علمه من ربه وأراد اله أن يعلِّمه درساً ف العقيدة ف علم الهدى، فألق الشيطان ف أمنيته شاً حين ألق السحرة عصيهم
وحبالهم فخُيل إليه من سحرهم أنّها تسع وأوجس ف نفسه خيفةً موس، وتزلزلت العقيدة الحق ف قلب موس بعد أن هداه
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اله إليه ومن ثم حم اله له آياته وأوح إليه أن الق عصاك فإذا ه تلقف ما يأفون، وأعاد اله اليقين إل قلب موس وحم
اله له آياته فتبين له أنّه عل الحق المبين، وقال اله تعال: {قَال بل الْقُوا ۖ فَاذَا حبالُهم وعصيهم يخَيل الَيه من سحرِهم انَّها

تَسع ﴿٦٦﴾ فَاوجس ف نَفْسه خيفَةً موس ﴿٦٧﴾ قُلْنَا  تَخَف انَّكَ انت اعلَ ﴿٦٨﴾ والْق ما ف يمينكَ تَلْقَف ما صنَعوا ۖ
{﴾٧٠﴿ وسمونَ واره بنَّا بِردًا قَالُوا آمجةُ سرحالس لْق٦٩﴾ فَا﴿ َتا ثيح راحالس حفْلي رٍ ۖ واحدُ سيوا كنَعا صنَّما

صدق اله العظيم [طه].

والشكّ الذي ألقاه الشيطان ف أمنية موس من بعد أن هداه اله إل الحق واستخلصه لنفسه وبعثه إل فرعون رسولا، ومن
﴾٦٧﴿ وسيفَةً مخ هنَفْس ف سجوفَا} :ه تعاله له آياته، وذلك قول الم الاً ثم حأمنيته ش الشيطان ف بعد الدعوة ألق

َتا ثيح راحالس حفْلي رٍ ۖ واحدُ سيوا كنَعا صنَّموا ۖ انَعا صم كَ تَلْقَفينمي ا فم لْقا٦٨﴾ و﴿ َلعا نتنَّكَ اا تَخَف  قُلْنَا
﴿٦٩﴾ فَالْق السحرةُ سجدًا قَالُوا آمنَّا بِرب هارونَ وموس ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم.

ه إلاً بعد إذ هداه الأمنيته ش الشيطان ف عروشها وألق خاويةٌ عل وه قرية عل زير المؤمن مره عال لنب ومن ثم نأت
الحق وقال: كيف يبعث اله أهل هذه القرية من بعد موتهم؟ ومن ثم أماته اله هو وحماره مائة عام ثم بعثه ليحم اله له آياته

وأراه كيف يون ذلك، فبعثه ومن ثم بعث حماره وهو ينظر إليه وقال انظر إل العظام كيف ننشزها فلما تبين له ذلك قال عزير
أعلم إنّ اله عل كل شء قدير. وقال اله تعال: {او كالَّذِي مر علَ قَرية وه خَاوِيةٌ علَ عروشها قَال انَّ يحيِ هـٰذِه اللَّـه بعدَ
موتها ۖ فَاماتَه اللَّـه ماىةَ عام ثُم بعثَه ۖ قَال كم لَبِثْت ۖ قَال لَبِثْت يوما او بعض يوم ۖ قَال بل لَّبِثْت ماىةَ عام فَانظُر الَ طَعامكَ
لَه نيا تَبا ۚ فَلَمما لَحوهسَن ا ثُمهزنُنش فيك ظَامالْع َلا انظُرةً لِّلنَّاسِ ۖ ولَكَ آيعنَجلارِكَ ومح َلا انظُرو ۖ نَّهتَسي ابِكَ لَمشَرو

قَال اعلَم انَّ اللَّـه علَ كل شَء قَدِير ﴿٢٥٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومن ثم نأت إل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه و آله وسلّم ‐ بعد أن وجده اله ضالا باحثاً عن
الحق لا يعلم أيهم عل الحق فيتّبعه، هل قومه أم النصارى أم اليهود؟ وكان يعتزل الناس ف الغار يتفر ويريد من اله أن يهديه
إل الحق ولم ين عل ضلالٍ لأنّه لم يعبد الأصنام ولم يعتنق النصرانية ولا اليهودية ولنّه كان ضالا عن الطريق الحق وهو لا
يريد غير الحق ثم هداه اله إل الحق، تصديقاً لقول اله تعال: {ووجدَكَ ضا فَهدَىٰ ﴿٧﴾} [الضح]، واصطفاه اله وهداه

إل الحق وأوح إليه بالحق عن طريق جبريل عليه الصلاة والسلام وبعثه اله إل الناس رسولا وكان يدعوهم إل الحق ولنّه
كان يعتقد أنّه لا يمن أن يشكّ ف الحق بعد إذ هداه اله إليه وأراد اله أن يعلِّمه درساً ف العقيدة ف علم الهدى.

وقال له قومه إنّما اعتراك أحد آلهتنا بسوء بمس شيطانٍ وهو الذي يوح إليك ذلك، فشكَّ محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ إن الذي يلمه لعله يون من الشياطين ولم يبدِ ذلك الشكّ لأحدٍ وهو أم لا يقرأ ولا يتب، وذلك لأنّ قومه قالوا
له: "إنّ الذي يلّمك شيطانٌ وليس ملَاً" بسبب إعراضه عن آلهتهم ولذلك رد اله عليهم مع التحذير لنبيه بقوله تعال: {وما

تَنَزلَت بِه الشَّياطين ﴿٢١٠﴾ وما ينبغ لَهم وما يستَطيعونَ ﴿٢١١﴾ انَّهم عن السمع لَمعزولُونَ ﴿٢١٢﴾ فََ تَدْعُ مع اللَّـه الَـٰها
آخَر فَتَونَ من الْمعذَّبِين ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ولن محمداً رسول اله أصبح مثله كمثل إبراهيم يريد أن يطمئن قلبه، وقال تعال: {فَان كنت ف شَكٍّ مما انزلْنَا الَيكَ فَاسالِ
الَّذِين يقْرءونَ الْتَاب من قَبلكَ ۚ لَقَدْ جاءكَ الْحق من ربكَ فََ تَونَن من الْممتَرِين ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ولن محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لم يسأل الذين أوتوا التاب بل أناب إل اله ويريد أن يعلم علم اليقين
يه بعين اليقين النار ومن فيها من أنّه عل الحق المبين، ومن ثم أرسل اله له جبريل عليه الصلاة والسلام بدعوة له من ربه لير



10-11-2010 يوسف أبو النور يعتمد من الأنصار السابقين الأخيار ..  359

n-ye.me/9694 1594/1831

برى ليطمئن قلبه أنّه عله من آياته التقين وأراه اله الجنّة ومن فيها من المي الذين كذبوا بالحق من ربهم من الأمم الأول وير
الحق المبين، وقال اله تعال: {لَقَدْ راىٰ من آياتِ ربه الْبرىٰ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [النجم].

إذاً حم اله آياته لنبيه وأراه من آيات ربه البرى ليلة الإسراء والمعراج إل سدرة المنته فطهر اله قلبه من الشكِّ تطهيراً،
خُ اللَّـهنسفَي هتينما طَانُ فالشَّي َلْقا َّنذَا تَما ا ِنَب ولٍ وسن ركَ ملن قَبلْنَا مسرا امو} :ه تعاللقول ال وذلك هو البيان الحق

ما يلْق الشَّيطَانُ ثُم يحم اللَّـه آياته ۗ واللَّـه عليم حيم ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_________________

[ ه الذي أماته مائة عام ثم بعثه، نرجو الدخول للرابط التالال حول الفتوى المتعلقة باسم نب لمزيد من التفصيل الهام ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=169088

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=169088
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=169088
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الإمام ناصر محمد اليمان
5 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

01:26 مساء
ـــــــــــــــــــ

تقبل اله بيعتم يا أحباب اله جميعاً ..

إل بين والتابعين للحقلين وآلهم الطيكافة الأنبياء والمرس ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين ولا اُفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين..

سلام اله عليم أحبت الأنصار المبايعين عل الحق المبين ورحمة اله عليم وعل آل بيوتم وذرياتم
أنّه هو المهدي م من كان يظنم أبواب فضله ورحمته، ومنه عليه وفتح اله بعزكم الأجمعين أعز

المنتظَر؛ حت إذا تبين له الحق من ربه فلم تأخذه العزة بالإثم فاتَّبع الصراط المستقيم؛ أولئك من عبيد اله
المرمين؛ أولئك هم أولياء اله وأحباؤه ف العالمين.

ثبتم اله عل الصراط المستقيم ونفعم بآيات الذكر الحيم وسنَّة نبيه الريم الحق الت لا تخالف لمحم
القرآن العظيم فادعوا إل سبيل اله بالحمة والموعظة الحسنة وجادلوا الناس بالت ه أحسن من أجل
تحقيق هدى أمتم، فاصبروا عليهم ل تحققوا رضوان اله ف نفسه إذا كنتم تتخذون رضوان اله غايةً
وليس وسيلةً لتحقيق النّعيم الأصغر منه؛ بل قد علمتم أنّ نعيم رضوان اله هو نعيم أكبر من نعيم الجنة،
ولذلك يوصف اسم اله الأعظم بالأعظم لونه صفة لرضوان اله عل عباده يجدونه نعيماً أعظم من نعيم

جنته. تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي
من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ

الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

فاثبتوا أحبت ف اله، فلا يزال أعداء اله يحاولون فتنتم حت يردوكم عل أعقابم إن استطاعوا، فاحذروا
فتنة شياطين البشر يا معشر الأنصار السابقين الأخيار واتّبعوا الذّكر المحفوظ من التحريف ولا تفروا بسنّة

محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فتُفرقوا بين اله ورسوله، وإنّما نأمركم بالفر بأحاديث
الشيطان الرجيم المذوبة عن النب لونها من عند غير اله من الأحاديث المفتريات الت تجدونها مخالفةً
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لمحم كتاب اله وكان من المفروض أن تزيد القرآن بياناً وليس أنْ تأت لتخالف محمه! وكذلك قد علَّمم
اله الناموس لشف الأحاديث المدسوسة وهو أن تعرضوها عل محم كتاب اله، فعلَّمم اله أنَّ ما كان
من أحاديث البيان من عند غير اله فإنّم سوف تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، تصديقاً لقول
اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ

فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ
اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وذلك هو الناموس الحق لشف الأحاديث المدسوسة، ولم يأمركم بذلك ناصر محمد اليمان؛ بل أمركم اله
بذلك كما ترون أنّه الحق من ربم، وكذلك أمركم بذلك محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ قال

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [إن عل كل حق حقيقة، وعل كل صواب نوراً، فما وافق كتاب اله
فخذوه، وما خالف كتاب اله فدعوه] صدق عليه الصلاة والسلام.

خطب النب ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ بمن فقال: [أيها الناس ما جاءكم عن يوافق كتاب اله فأنا
قلته، وما جاءكم يخالف كتاب اله فلم أقله] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [ما أتاكم عن فاعرضوه عل كتاب اله، فإن وافق كتاب اله
فأنا قلته، وإن خالف كتاب اله فلم أقله. وإنما أنا موافق كتاب اله، وبه هدان اله] صدق عليه الصلاة

والسلام.

؛ بل ذلك أمرن من عند ناصر محمد اليمانالقرآن لم ي م أنّ أمر عرضِ الأحاديث علن لإذاً يا قوم قد تبي
:يها قاعدة خرقاء! ونقتبس من بيانه بما يله اللدود أبو حمزة المصري يسمعدو ال نه ورسوله ولمن ال

إقتباس

(وبالتال فقاعدتك الخرقاء الت يعتمد عليها أهل الباطل قاطبة من قاديانية وقرآنيين وغيرهم لا تتمل إلا
بقواعد أهل الحديث الذين تفرهم ..

* وبالتال فقاعدتك ليست البحث ف أصل الحديث بل الأخذ من كلام رسول اله ما يؤيد منهجك الباطل
ورد ما يخالفه .. )

.انته

ويا سبحان اله العظيم! فانظروا كيف فضحه اله ووصف القرآن أنَّه منهج باطل، وقال: إنّ ناصر محمد اليمان لا يأخذُ من
ه الحقالقرآن وأحاديث محمد رسول ال وأقول: وهل تسم عليه ناصر محمد اليمان د منهجه الباطل، ثم يردنّة إلا ما يؤيالس
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باطلا كون ناصر محمد اليمان لا يأخذ من السنّة إلا ما يؤيد القرآن ويعرِض عما خالف للقرآن ف السنّة النّبوية كونه حديث
مفترى جاء من عند الشيطان؟ فهل تريدن يا أبا حمزة المصري أن أتّبع ملَّتَك يا من تفر بتاب اله وبأحاديث سنة البيان
الحق الت لا تخالف القرآن ثم تذرها وراء ظهرك وتعتصم بما يخالف للقرآن؟ أفلا ترى أنّك شيطان من شياطين البشر الذين
يصدّون عن اتِّباع الذكر؟ ولذلك فأنا المهدي المنتظَر أدعوك للمباهلة ونُشهِدُ عليها كافة المبايعين الأنصار ف طاولة الحوار

العالمية، ثم نبتهل فنجعل لعنة اله عل الظالمين.

ويا أيها الحسين بن عمر أنّ آمرك بالأمر أن تقوم بفتح قسم ف واجهة طاولة الحوار بعنوان (المباهلة بين المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان وأب حمزة المصري)، ثم نبتهل فنجعل لعنة اله عل الظالمين ثم نترك الحم له وكل منّا يذهب لحال

المنتظَر النهائ ه، وهذا قرار المهديم لم من بعد المباهلة أبداً ونترك الحسبيله وتضع الحرب أوزارها، فلا حوار بيننا وبين
تجاه المدعو (أبو حمزة محمود المصري) لونه تبين ل أنّه لمن شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون المر

ليصدّوا البشر عن اتِّباع الذكر.

فسجل ف موقعنا يا أبا حمزة المصري باسم (أبو حمزة محمود المصري) ولا حوار بين وبينك أبداً كون لا أطمع ف هداك
ثُم اللَّـه مَونَ كعمسي منْهم انَ فَرِيققَدْ كو مَنُوا لمون يونَ اعفَتَطْمم كتابه: {امح ه عنهم فأبداً كونك من الذين قال ال

يحرفُونَه من بعدِ ما عقَلُوه وهم يعلَمونَ ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

:قول هذا الرجل أبو حمزة محمود المصري بما يل نوا فة الإسلام تبيم يا أمه عليفبال

إقتباس

(وبالتال فقاعدتك الخرقاء الت يعتمد عليها أهل الباطل قاطبة من قاديانية وقرآنيين وغيرهم لا تتمل إلا
بقواعد أهل الحديث الذين تفرهم ..

* وبالتال فقاعدتك ليست البحث ف أصل الحديث بل الأخذ من كلام رسول اله ما يؤيد منهجك الباطل
ورد ما يخالفه .. )

انته الاقتباس من بيان أبو حمزة محمود المصري ولن تبينوا بالضبط قوله:

إقتباس

(وبالتال فقاعدتك ليست البحث ف أصل الحديث بل الأخذ من كلام رسول اله ما يؤيد منهجك الباطل
ورد ما يخالفه)

وهل تعلمون ما يقصد بقوله: (((ما يؤيد منهجك الباطل ورد ما يخالفه)))؟ كون ناصر محمد اليمان أفت إنَّ ما خالف لمحم
كتاب اله القرآن العظيم فهو باطل مردود، فيف يسم كتاب اله القرآن العظيم باطلا يا مسلمين؟ ثم يزعم أبو حمزة محمود
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المصري أنّه مسلم؟! ألا لعنة اله عل الظالمين فالحم له وهو أسرع الحاسبين، فنفِّذْ الأمر أيها الحسين ابن عمر وأسرِع بفتح
ياً بين (المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأبو حمزة محمود المصري)، ثم نترك الأمر له قسم خاص بالمباهلة حصر

للحم بيننا بالحق وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

. ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال
_______________
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- 16 -
الإمام ناصر محمد اليمان

5 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

01:26 مساء
ـــــــــــــــــــ

تقبل اله بيعتم يا أحباب اله جميعاً ..

إل بين والتابعين للحقلين وآلهم الطيكافة الأنبياء والمرس ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين ولا اُفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين..

سلام اله عليم أحبت الأنصار المبايعين عل الحق المبين ورحمة اله عليم وعل آل بيوتم وذرياتم
أنّه هو المهدي م من كان يظنم أبواب فضله ورحمته، ومنه عليه وفتح اله بعزكم الأجمعين أعز

المنتظَر؛ حت إذا تبين له الحق من ربه فلم تأخذه العزة بالإثم فاتَّبع الصراط المستقيم؛ أولئك من عبيد اله
المرمين؛ أولئك هم أولياء اله وأحباؤه ف العالمين.

ثبتم اله عل الصراط المستقيم ونفعم بآيات الذكر الحيم وسنَّة نبيه الريم الحق الت لا تخالف لمحم
القرآن العظيم فادعوا إل سبيل اله بالحمة والموعظة الحسنة وجادلوا الناس بالت ه أحسن من أجل
تحقيق هدى أمتم، فاصبروا عليهم ل تحققوا رضوان اله ف نفسه إذا كنتم تتخذون رضوان اله غايةً
وليس وسيلةً لتحقيق النّعيم الأصغر منه؛ بل قد علمتم أنّ نعيم رضوان اله هو نعيم أكبر من نعيم الجنة،
ولذلك يوصف اسم اله الأعظم بالأعظم لونه صفة لرضوان اله عل عباده يجدونه نعيماً أعظم من نعيم

جنته. تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي
من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ

الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

فاثبتوا أحبت ف اله، فلا يزال أعداء اله يحاولون فتنتم حت يردوكم عل أعقابم إن استطاعوا، فاحذروا
فتنة شياطين البشر يا معشر الأنصار السابقين الأخيار واتّبعوا الذّكر المحفوظ من التحريف ولا تفروا بسنّة

محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فتُفرقوا بين اله ورسوله، وإنّما نأمركم بالفر بأحاديث
الشيطان الرجيم المذوبة عن النب لونها من عند غير اله من الأحاديث المفتريات الت تجدونها مخالفةً
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لمحم كتاب اله وكان من المفروض أن تزيد القرآن بياناً وليس أنْ تأت لتخالف محمه! وكذلك قد علَّمم
اله الناموس لشف الأحاديث المدسوسة وهو أن تعرضوها عل محم كتاب اله، فعلَّمم اله أنَّ ما كان
من أحاديث البيان من عند غير اله فإنّم سوف تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، تصديقاً لقول
اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ

فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ
اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وذلك هو الناموس الحق لشف الأحاديث المدسوسة، ولم يأمركم بذلك ناصر محمد اليمان؛ بل أمركم اله
بذلك كما ترون أنّه الحق من ربم، وكذلك أمركم بذلك محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ قال

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [إن عل كل حق حقيقة، وعل كل صواب نوراً، فما وافق كتاب اله
فخذوه، وما خالف كتاب اله فدعوه] صدق عليه الصلاة والسلام.

خطب النب ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ بمن فقال: [أيها الناس ما جاءكم عن يوافق كتاب اله فأنا
قلته، وما جاءكم يخالف كتاب اله فلم أقله] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [ما أتاكم عن فاعرضوه عل كتاب اله، فإن وافق كتاب اله
فأنا قلته، وإن خالف كتاب اله فلم أقله. وإنما أنا موافق كتاب اله، وبه هدان اله] صدق عليه الصلاة

والسلام.

؛ بل ذلك أمرن من عند ناصر محمد اليمانالقرآن لم ي م أنّ أمر عرضِ الأحاديث علن لإذاً يا قوم قد تبي
:يها قاعدة خرقاء! ونقتبس من بيانه بما يله اللدود أبو حمزة المصري يسمعدو ال نه ورسوله ولمن ال

إقتباس

(وبالتال فقاعدتك الخرقاء الت يعتمد عليها أهل الباطل قاطبة من قاديانية وقرآنيين وغيرهم لا تتمل إلا
بقواعد أهل الحديث الذين تفرهم ..

* وبالتال فقاعدتك ليست البحث ف أصل الحديث بل الأخذ من كلام رسول اله ما يؤيد منهجك الباطل
ورد ما يخالفه .. )

.انته
ويا سبحان اله العظيم! فانظروا كيف فضحه اله ووصف القرآن أنَّه منهج باطل، وقال: إنّ ناصر محمد اليمان لا يأخذُ من
ه الحقالقرآن وأحاديث محمد رسول ال وأقول: وهل تسم عليه ناصر محمد اليمان د منهجه الباطل، ثم يردنّة إلا ما يؤيالس
باطلا كون ناصر محمد اليمان لا يأخذ من السنّة إلا ما يؤيد القرآن ويعرِض عما خالف للقرآن ف السنّة النّبوية كونه حديث
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مفترى جاء من عند الشيطان؟ فهل تريدن يا أبا حمزة المصري أن أتّبع ملَّتَك يا من تفر بتاب اله وبأحاديث سنة البيان
الحق الت لا تخالف القرآن ثم تذرها وراء ظهرك وتعتصم بما يخالف للقرآن؟ أفلا ترى أنّك شيطان من شياطين البشر الذين
يصدّون عن اتِّباع الذكر؟ ولذلك فأنا المهدي المنتظَر أدعوك للمباهلة ونُشهِدُ عليها كافة المبايعين الأنصار ف طاولة الحوار

العالمية، ثم نبتهل فنجعل لعنة اله عل الظالمين.

ويا أيها الحسين بن عمر أنّ آمرك بالأمر أن تقوم بفتح قسم ف واجهة طاولة الحوار بعنوان (المباهلة بين المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان وأب حمزة المصري)، ثم نبتهل فنجعل لعنة اله عل الظالمين ثم نترك الحم له وكل منّا يذهب لحال

المنتظَر النهائ ه، وهذا قرار المهديم لم من بعد المباهلة أبداً ونترك الحسبيله وتضع الحرب أوزارها، فلا حوار بيننا وبين
تجاه المدعو (أبو حمزة محمود المصري) لونه تبين ل أنّه لمن شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون المر

ليصدّوا البشر عن اتِّباع الذكر.

فسجل ف موقعنا يا أبا حمزة المصري باسم (أبو حمزة محمود المصري) ولا حوار بين وبينك أبداً كون لا أطمع ف هداك
ثُم اللَّـه مَونَ كعمسي منْهم انَ فَرِيققَدْ كو مَنُوا لمون يونَ اعفَتَطْمم كتابه: {امح ه عنهم فأبداً كونك من الذين قال ال

يحرفُونَه من بعدِ ما عقَلُوه وهم يعلَمونَ ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

:قول هذا الرجل أبو حمزة محمود المصري بما يل نوا فة الإسلام تبيم يا أمه عليفبال

إقتباس

(وبالتال فقاعدتك الخرقاء الت يعتمد عليها أهل الباطل قاطبة من قاديانية وقرآنيين وغيرهم لا تتمل إلا
بقواعد أهل الحديث الذين تفرهم ..

* وبالتال فقاعدتك ليست البحث ف أصل الحديث بل الأخذ من كلام رسول اله ما يؤيد منهجك الباطل
ورد ما يخالفه .. )

انته الاقتباس من بيان أبو حمزة محمود المصري ولن تبينوا بالضبط قوله:

إقتباس

(وبالتال فقاعدتك ليست البحث ف أصل الحديث بل الأخذ من كلام رسول اله ما يؤيد منهجك الباطل
ورد ما يخالفه)

وهل تعلمون ما يقصد بقوله: (((ما يؤيد منهجك الباطل ورد ما يخالفه)))؟ كون ناصر محمد اليمان أفت إنَّ ما خالف لمحم
كتاب اله القرآن العظيم فهو باطل مردود، فيف يسم كتاب اله القرآن العظيم باطلا يا مسلمين؟ ثم يزعم أبو حمزة محمود
المصري أنّه مسلم؟! ألا لعنة اله عل الظالمين فالحم له وهو أسرع الحاسبين، فنفِّذْ الأمر أيها الحسين ابن عمر وأسرِع بفتح

ياً بين (المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأبو حمزة محمود المصري)، ثم نترك الأمر له قسم خاص بالمباهلة حصر
للحم بيننا بالحق وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.
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. ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال
_______________
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- 29 -
الإمام ناصر محمد اليمان

06 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
12 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

09:07 صـباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9719

ـــــــــــــــــــــــ

ويا مرحباً بحبيب الإمام المهدي ف اله محمود من يريدُ أن ينافس ف حب وقرب رب الوجود، فلم يا
أهل الأردن حبين ف قلب الإمام المهدي ونعم الرجال..

إقتباس

السلام عليم
سبحان اله والحمد له:

,ارجو ان تتقبلوا كلمات الإمام ناصر محمد اليمان
انا شاب من الأردن واعمل ف احدى الشركات, فتحت موقعم الذي لن اصفه باقل من حقيق,وبدأت
القراءة ووجدت نفس اقرأ رسالة نبي محمد صلاة اله عليه وسلم من اله الريم كما نقول ف الاردن

(بدون لف ولا دوران)
ولأول مرة عقل لم يجادل!

الخاص الذي فطرن كل كبيرة وصغيرة بمنطق ثير فلام البالمجادلة وال بيئت ها انا المعروف ف
سبحانه وتعال عليه, اصدقك واله انك صادق امين كجدك و بيانك للقرآن الريم لأوضح من الشمس

بنظري
وجدت الحق, رب لا تغنن عنه شيئا لايفلح الضالون...

لا تذهب عنا بما علمك اله نريد المزيد المزيد
والبيعة له

اخوت ف اله الانصار شئتم ام ابيتم سأنافسم ف رضوان اله قبلتمون انتم وامامم ام لا هذا حاصل,
بايعته والبيعة له العظيم مالك النعيم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9719
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9719
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تقبلوا مروري

ه عليه وآله وسلم تسليماً، السلام علينا وعلال ه صلدّي محمد رسول الج ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عباد اله الصالحين وجميع المسلمين..

ويا مرحباً بحبيب الإمام المهدي ف اله محمود من يريدُ أن ينافس ف حب وقرب رب الوجود، وصدقت حبيب ف اله هو
الأول بحبم الأعظم من عبيده، فتنافسوا ف حب اله وقربه أيم أحب وأقرب، ويا مرحباً بحبيب ف اله محمود، فلم يا أهل

:بالحق كلماتك بما يل تنعم الرجال، وكم أضحقلب الإمام المهدي ون ين فبالأردن ح

إقتباس

(ولأول مرة عقل لم يجادل! ها انا المعروف ف بيئت بالمجادلة واللام الثير ف كل كبيرة وصغيرة
بمنطق الخاص الذي فطرن سبحانه وتعال عليه, اصدقك واله انك صادق امين كجدك و بيانك للقرآن

الريم لأوضح من الشمس بنظري)

ه المبايعين من كافة المسلمين فال ف تومرحباً أحب الألباب، وأهلا وسهلا ونك من أولوأقول: صدقت يا محمود ل
العالمين، ويا أحبت الأنصار الذين بايعوا الإمام المهدي أستحلفم باله من كان ف نفسه شء من الإمام المهدي لونه لم
يخصه بقبول البيعة فليتب ل رسالةً عل الخاص حت أكتب له بقبول بيعته عل الخاص والعام، ولن يا أحبت ف اله لا
تأخذوا عل خواطركم شيئاً فإنّما البيعة ه له، وما الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا من ضمن عبيد اله المبايعين

لربهم، وإنّما البيعة ه له أولا وأخيراً، فليس المهم أن يتقبل الإمام المهدي بيعتَم بل المهم أنّ اله يتقبل بيعتم الذي يعلم بما
رسالةً عل كتب ل ه الحسام اليمانال ف م كما حبيبم من إمامأنفس ء فون شلو ي نفس عل نّه يعزم، ولأنفس ف
الخاص يطلب من قبول بيعته ولا أتذكر فهل رددت عليه أم لا؟ وما المهدي المنتظَر إلا بشر مثلم ينس ويذكر، وأرجو من
أحبت الأنصار أن لا يحزنوا ويتفوا بترحيب إخوتهم الذين بايعوا اله قبلهم فقد أصبح الأنصار السابقين هم أصحاب الدار

وكما يقول المثل اليمان (الضيوف الأولون يرحبون بالآخرين) ولو لم يونوا أصحاب الدار، وتقبل اله بيعتم أحبت الأنصار
جميعاً، فلو تعلمون كم الإمام المهدي يحبم ف اله، وسلام اله عليم ورحمته وبركاته، السلام علينا وعل جميع عباد اله

المسلمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
12 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

09:07 صـباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9719

ـــــــــــــــــــــــ

ويا مرحباً بحبيب الإمام المهدي ف اله محمود من يريدُ أن ينافس ف حب وقرب رب الوجود، فلم يا
أهل الأردن حبين ف قلب الإمام المهدي ونعم الرجال..

إقتباس

السلام عليم
سبحان اله والحمد له:

,ارجو ان تتقبلوا كلمات الإمام ناصر محمد اليمان
انا شاب من الأردن واعمل ف احدى الشركات, فتحت موقعم الذي لن اصفه باقل من حقيق,وبدأت
القراءة ووجدت نفس اقرأ رسالة نبي محمد صلاة اله عليه وسلم من اله الريم كما نقول ف الاردن

(بدون لف ولا دوران)
ولأول مرة عقل لم يجادل!

الخاص الذي فطرن كل كبيرة وصغيرة بمنطق ثير فلام البالمجادلة وال بيئت ها انا المعروف ف
سبحانه وتعال عليه, اصدقك واله انك صادق امين كجدك و بيانك للقرآن الريم لأوضح من الشمس

بنظري
وجدت الحق, رب لا تغنن عنه شيئا لايفلح الضالون...

لا تذهب عنا بما علمك اله نريد المزيد المزيد
والبيعة له

اخوت ف اله الانصار شئتم ام ابيتم سأنافسم ف رضوان اله قبلتمون انتم وامامم ام لا هذا حاصل,
بايعته والبيعة له العظيم مالك النعيم

تقبلوا مروري

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9719
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9719
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ه عليه وآله وسلم تسليماً، السلام علينا وعلال ه صلدّي محمد رسول الج ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عباد اله الصالحين وجميع المسلمين..

ويا مرحباً بحبيب الإمام المهدي ف اله محمود من يريدُ أن ينافس ف حب وقرب رب الوجود، وصدقت حبيب ف اله هو
الأول بحبم الأعظم من عبيده، فتنافسوا ف حب اله وقربه أيم أحب وأقرب، ويا مرحباً بحبيب ف اله محمود، فلم يا أهل

:بالحق كلماتك بما يل تنعم الرجال، وكم أضحقلب الإمام المهدي ون ين فبالأردن ح

إقتباس

(ولأول مرة عقل لم يجادل! ها انا المعروف ف بيئت بالمجادلة واللام الثير ف كل كبيرة وصغيرة
بمنطق الخاص الذي فطرن سبحانه وتعال عليه, اصدقك واله انك صادق امين كجدك و بيانك للقرآن

الريم لأوضح من الشمس بنظري)

ه المبايعين من كافة المسلمين فال ف تومرحباً أحب الألباب، وأهلا وسهلا ونك من أولوأقول: صدقت يا محمود ل
العالمين، ويا أحبت الأنصار الذين بايعوا الإمام المهدي أستحلفم باله من كان ف نفسه شء من الإمام المهدي لونه لم
يخصه بقبول البيعة فليتب ل رسالةً عل الخاص حت أكتب له بقبول بيعته عل الخاص والعام، ولن يا أحبت ف اله لا
تأخذوا عل خواطركم شيئاً فإنّما البيعة ه له، وما الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا من ضمن عبيد اله المبايعين

لربهم، وإنّما البيعة ه له أولا وأخيراً، فليس المهم أن يتقبل الإمام المهدي بيعتَم بل المهم أنّ اله يتقبل بيعتم الذي يعلم بما
رسالةً عل كتب ل ه الحسام اليمانال ف م كما حبيبم من إمامأنفس ء فون شلو ي نفس عل نّه يعزم، ولأنفس ف
الخاص يطلب من قبول بيعته ولا أتذكر فهل رددت عليه أم لا؟ وما المهدي المنتظَر إلا بشر مثلم ينس ويذكر، وأرجو من
أحبت الأنصار أن لا يحزنوا ويتفوا بترحيب إخوتهم الذين بايعوا اله قبلهم فقد أصبح الأنصار السابقين هم أصحاب الدار

وكما يقول المثل اليمان (الضيوف الأولون يرحبون بالآخرين) ولو لم يونوا أصحاب الدار، وتقبل اله بيعتم أحبت الأنصار
جميعاً، فلو تعلمون كم الإمام المهدي يحبم ف اله، وسلام اله عليم ورحمته وبركاته، السلام علينا وعل جميع عباد اله

المسلمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
13 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

07:20 صـباحاً
ــــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يدعو إل السلام العالم بين شعوب البشر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الرسل من رب العالمين إل الإنس والجن ليدعوهم
إل تحقيق الحمة من خلقهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الجن وانس ا ليعبدُونِ} صدق اله

العظيم [الذاريات:56].

وبعث اله رسله من الجن والإنس لينطقوا للجن والإنس بمنطق واحدٍ موحدٍ فيقولوا لهم ما قاله عبد اله
ورسوله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وآل عمران وأسلّم تسليماً وقال اله تعال: {لَقَدْ
كفَر الَّذِين قَالُواْ انَّ اله هو الْمسيح ابن مريم وقَال الْمسيح يا بن اسرائيل اعبدُواْ اله رب وربم انَّه من

يشْرِكْ بِاله فَقَدْ حرم اله علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار وما للظَّالمين من انصارٍ(72)} صدق اله العظيم
[المائدة].

وهذا القول هو قول كل أنبياء اله المرسلين من الجن والإنس ومن كل جنسٍ فل رسول من اله لقومه
نم ينملظَّالا لمو النَّار اهوامنَّةَ والْج لَيهع هال مرفَقَدْ ح هشْرِكْ بِالن يم نَّها مبرو بر هدُواْ البيقول لهم: {اع
انصارٍ (72)} صدق اله العظيم، ومن ثم قال لهم أقوامهم الذين اتبعوهم وكيف نعبد اله وحده لا شريك له
فقال لهم رسل اله: {كونُواْ ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ (79) ولا يامركم ان تَتَّخذُواْ

الْملائةَ والنِّبِيين ارباباً ايامركم بِالْفْرِ بعدَ اذْ انتُم مسلمونَ (80)} صدق اله العظيم [آل عمران].

وقال المؤمنون من قومهم وكيف نون ربانيين فرد عليهم رسل ربهم وقالوا: {اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ}
صدق اله العظيم [المائدة:35]، وأمروهم أن يتبعوا طريقة من هدى اله من عباده من الأنبياء والمرسلين

َلتَغُونَ ابي} :ه تعالهم. وقال الرب م كتابه عن هداهم إلمح ه فيوم الدين كما أفتاكم ال ومن تبعهم إل
ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم

[الإسراء:57].
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ه الذي خلقهم وعلموهم أن من أحبهم الأعظم هو له ورسله إليهم أن يجعلوا حبومن ثم علّمهم أنبياء ال
:ه تعاله ومأواه جهنم وبئس المصير. تصديقاً لقول اله فهو إلهه وهواه فقد جعله نداً لشيئاً أكثر من ال

ى الَّذِينري لَوو ها لبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو هال بحك مونَهبحا يندَادا هونِ الد نذُ متَّخي نالنَّاسِ م نمو}
ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ له جميعا وانَّ اله شَدِيدُ الْعذَابِ} صدق اله العظيم [البقره:165].

نا بي} :ه تعالة نصيباً مفروضاً. وقال الالفتنة الجهري وقد أقسم الشيطان أن يتخذ من عبيد الرحمن ف
قَبِيلُهو وه ماكري نَّها اهِمآتوا سمهرِييا لمهاسبا لمنْهنزِعُ عي نَّةالْج نم ميوبا جخْرا امطَانُ كالشَّي مَّنَنفْتلا ي مآد

من حيث لا تَرونَهم انَّا جعلْنَا الشَّياطين اولياء للَّذِين لا يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:27].

أحد الأنصار السابقين الأخيار فيقول: "وهل الشيطان سوف يدعو الإنس والجن أن يقاطعن ما يودولرب
يةً إل عبادته من دون اله؟"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله دعوةً جهر

تعال: {الَم اعهدْ الَيم يا بن ادم انْ  تَعبدُوا الشَّيطَانَ انَّه لَم عدُو مبِين (60) وانِ اعبدُون هذَا صراطٌ
مستَقيم(61)} صدق اله العظيم [يس].

به الشيطانُ فيعدهم به مقابل عبادتهم له؟ والجواب ف محم التاب. قال اله ‐ ولن إل ماذا يدعو حز
تعال: {انَّ الشَّيطَانَ لَم عدُو فَاتَّخذُوه عدُوا انَّما يدْعو حزبه ليونُوا من اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم

[فاطر:6].

‐ ولن مهلا أيها الإمام المهدي إنك تدعونا إل استخدام العقل والمنطق، فهل من المعقول أن يعد حزبه
بالسعير فيتبعوه؟ والجواب قال اله تعال: {واستَفْزِزْ من استَطَعت منْهم بِصوتكَ واجلب علَيهِم بِخَيلكَ

ورجِلكَ وشَارِكهم ف الاموالِ والاولادِ وعدْهم وما يعدُهم الشَّيطَانُ الا غُرورا} صدق اله العظيم
[الإسراء:64].

بل يعدهم بالجنة ظاهر الأمر وهو يعلم أنّ الذين استجابوا لدعوته وصدقوا بربوبيته وعبدوه من دون اله
ا قُضطَانُ لَمالشَّي قَالو} :ه تعالونوا من أصحاب السعير ولن يصدقهم بما وعدهم. وقال السوف ي

تُمبتَجفَاس مُتوعن دا لالْطَانٍ ان سم ملَيع انَ لا كمو مُخْلَفْتفَا مُّدتعوو دَ الحقعو مدَكعو هنَّ الا رمالا
ل فَلا تَلُومون ولُومواْ انفُسم ما انَاْ بِمصرِخم وما انتُم بِمصرِخ انِّ كفَرت بِما اشْركتُمونِ من قَبل انَّ

الظَّالمين لَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [إبراهيم:22].

‐ وما ه طريقة عباد الرحمن الذين لا يشركون باله شيئاً حت نون منهم فيرض عنا ويدخلنا جنته
:ه تعالقول ال ويقينا عذابه؟ وتجدون الجواب ف
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{واذَا قيل لَهم اسجدُوا للرحمـٰن قَالُوا وما الرحمـٰن انَسجدُ لما تَامرنَا وزَادهم نُفُورا ۩ ﴿٦٠﴾ تَباركَ الَّذِي
ادرا نلْفَةً لِّمخ ارالنَّهو لاللَّي لعالَّذِي ج وها ﴿٦١﴾ ويرنا مرقَما واجرا سيهف لعجا ووجرب اءمالس ف لعج
ان يذَّكر او اراد شُورا ﴿٦٢﴾ وعباد الرحمـٰن الَّذِين يمشُونَ علَ ارضِ هونًا واذَا خَاطَبهم الْجاهلُونَ قَالُوا
سَما﴿٦٣﴾ والَّذِين يبِيتُونَ لربهِم سجدًا وقياما ﴿٦٤﴾ والَّذِين يقُولُونَ ربنَا اصرِف عنَّا عذَاب جهنَّم ۖ انَّ
عذَابها كانَ غَراما ﴿٦٥﴾ انَّها ساءت مستَقَرا ومقَاما ﴿٦٦﴾ والَّذِين اذَا انفَقُوا لَم يسرِفُوا ولَم يقْتُروا وكانَ
و بالحق ا اللَّـه مرح الَّت قْتُلُونَ النَّفْسي و ا آخَرلَـٰها اللَّـه عونَ مدْعي  الَّذِينا ﴿٦٧﴾ وامكَ قَوذَٰل نيب

ن تَابم انًا ﴿٦٩﴾ اهم يهخْلُدْ فيو ةاميالْق موي ذَابالْع لَه فاعضا ﴿٦٨﴾يثَاما لْقكَ يذَٰل لفْعن يمنُونَ وزي
ن تَابما ﴿٧٠﴾ ويمحا رغَفُور انَ اللَّـهكنَاتٍ ۗ وسح هِماتىيس اللَّـه دِّلبكَ يولَـٰئا فَاحالص ًمع لمعو نآمو

وعمل صالحا فَانَّه يتُوب الَ اللَّـه متَابا ﴿٧١﴾ والَّذِين  يشْهدُونَ الزور واذَا مروا بِاللَّغْوِ مروا كراما ﴿٧٢﴾
والَّذِين اذَا ذُكروا بِآياتِ ربهِم لَم يخروا علَيها صما وعميانًا ﴿٧٣﴾ والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا

وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما ﴿٧٤﴾اولَـٰئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً
تُمذَّبفَقَدْ ك ۖ مكاوعد لَو بر مِب ابعا يم ا ﴿٧٦﴾ قُلقَامما وتَقَرسم نَتسا حيهف دِينا﴿٧٥﴾ خَالمَسو

فَسوف يونُ لزاما﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

‐ ولن دلّنا أيها الإمام المهدي كيف نتزود أكثر بحب اله حت يزيدنا بحبه وقربه؟ ومن ثم يفتيم الإمام
ناصر محمد اليمان وأقول: اكظموا غيظم ف صدوركم، واعفوا عمن ظلمم وأساء إليم من عباد اله،
وأنفقوا من أموالم ف سبيل اله قربةً إل ربم تنالوا محبة اله عل حسب سعيم ودرجاتم ف الحياة.
نم ةرغْفم َلوا اارِعسو} :ه تعاله وقربه. قال الال حب تاب لمن يبتغم المح وتجدون الجواب ف

ينماظْالو اءرالضو اءرالس قُونَ فنْفي (133) الَّذِين ينتَّقلْمل دَّتعا ضراو اتاوما السهضرع نَّةجو مبر
الْغَيظَ والْعافين عن النَّاسِ واله يحب الْمحسنين(134)} صدق اله العظيم [آل عمران].

‐ ولن أيها الإمام المهدي: فما ه المغفرة من اله الت نسارع إليها باتباع القُرآن؟ ومن ثم يرد عليه الإمام
نع مِب قفَتَفَر لبوا الستَتَّبِع و وها فَاتَّبِعيمتَقسم اطرذَا صنَّ هاو} :ه تعالالمهدي المنتظر، وأقول قال ال

سبِيله ذَلم وصاكم بِه لَعلَّم تَتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:153].

‐ ولن يا أيها الإمام المهدي، فما هو الصراط المستقيم وإل ماذا يهدي؟ فقد أفتانا علماؤنا أنّ الصراط
المستقيم يؤدي إل النار وأنّه أحدُّ من السيف وأرهف من الشعرة. ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر، وأقول قال
اله تعال: {وانَّ هذَا صراط مستَقيما فَاتَّبِعوه و تَتَّبِعوا السبل فَتَفَرق بِم عن سبِيله} صدق اله العظيم، ألا

ه الواحد القهار لمن يريدُ الصراط إلال النار بل يؤدي لمن اتَّبعه إل وإنّ الصراط المستقيم لا يؤدي إل
رب. تصديقاً لقول اله عل لسان أنبيائه: {انِّ تَوكلْت علَ اله رب وربم ما من دابة الا هو آخذٌ بِنَاصيتها

انَّ رب علَ صراط مستَقيم} صدق اله العظيم [هود:56].
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و أنا الإمام المهدي ابتعثن اله لأهديم بالقرآن المجيد إل صراط الحميد. تصديقاً لقول اله تعال: {ويرى
الَّذِين اوتُوا الْعلْم الَّذِي انْزِل الَيكَ من ربكَ هو الحق ويهدِي الَ صراط الْعزِيزِ الْحميدِ} صدق اله العظيم

[سبأ:6]، حت نعيدكم والناس أجمعين إل منهاج النّبوة الأول بالقرآن المجيد. تصديقاً لقول اله تعال: {الَر
كتَاب انزلْنَاه الَيكَ لتُخْرِج النَّاس من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنِ ربهِم الَ صراط الْعزِيزِ الْحميدِ (1)} صدق اله

العظيم [إبراهيم].

‐ ولن يا أيها الإمام المهدي، كيف نستطيع أن نتخذ الصراط المستقيم إل الرحمن الرحيم؟ ثم يرد عليه
هال نم مكاءقَدْ ج} :ه تعالعباده. وقال ال ه علوأقول: هو أن تتبع صراط رضوان ال الإمام المهدي بالحق

هذْنالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم مهخْرِجيو مَالس لبس انَهورِض عاتَّب نم هال دِي بِهه(15) ي بِينم تَابكو نُور
ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم (16)} صدق اله العظيم [المائدة].

‐ وما ه سبل السلام أيها الإمام؟ ثم نرد عليه بالحق وأقول: يهدي به اله من اتَّبع رضوانه سبل السلام بين
:ه تعالرفع ظُلم الإنسان عن أخيه الإنسان. تصديقاً لقول الالنور في البشر ليخرجهم به من الظلمات إل

{وما ارسلْنَاكَ ا رحمةً للْعالَمين} صدق اله العظيم [الأنبياء:107].

‐ مهلا أيها الإمام، فهل هذا يعن أنّ اله لم يأمرنا أن نسفك دماء البشر حت يونوا مؤمنين؟ والجواب
تجدوه ف محم التاب: {افَانْت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} صدق اله العظيم [يونس:99].

 َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدْ اس هبِال نمويبِالطَّاغُوتِ و فُري نفَم َالغ نشْدُ مالر نيقَدْ تَب الدِّين ف اهركا }
انفصام لَها واله سميع عليم (256)} [البقرة].

{وقُل الحق من ربم فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها وانْ
يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا(29)} [الهف].

هذِّبع٢٣﴾فَي﴿ فَركو َّلن تَوم رٍ ﴿٢٢﴾اطيصهِم بِملَيع ت٢١﴾لَّس﴿ رذَكم نتا انَّما رفَذَك} :ه تعالوقال ال
اللَّـه الْعذَاب اكبر ﴿٢٤﴾انَّ الَينَا ايابهم ﴿٢٥﴾ثُم انَّ علَينَا حسابهم ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [الغاشية].

نْتا انَّما رفَذَك} :ه تعالالرسول ومن اتَّبعه إلا البلاغ المبين كونه قال ال أيها الإمام، فهل ليس عل
مذَكر(21)} صدق اله العظيم؟ ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد وأقول: وإنما عل الرسل ومن اتبعهم البلاغ

ولِ اسالر َلا عمو ملن قَبم مما ذَّبوا فَقَدْ كذِّبُن تاو} :ه تعاله الحساب. وقال الال تاب وعلبال
الْبَغُ الْمبِين} صدق اله العظيم [العنبوت:18].
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سلم المعتمدين علتاب بحار الأنوار أو كتاب البخاري ومعتصمين بأحد الم أن يقاطعن ما يودولرب
الإسناد وحسبهم ذلك دون الرجوع إل كتاب اله القرآن العظيم! فيود أن يقاطعن فيقول:

إقتباس

(حدثنا عبد اله بن محمد المسندي قال حدثنا أبو روح الحرم بن عمارة قال حدثنا شعبة عن واقد بن محمد قال سمعت
أب يحدث عن بن عمر أن رسول اله صل اله عليه وسلم قال أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن
محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم

عل اله).

ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: ما كان لمحمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أن يخالف ناموس الدعوة
إل ربه، وكذلك ناموس دعوة الأنبياء ف التاب جميعاً فلم يرهوا الناس حت يونوا مؤمنين وما عليهم إلا البلاغ بالتاب

وعل اله الحساب. وقال اله تعال: {وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين} صدق اله
العظيم. {واطيعوا اله واطيعوا الرسول فَان تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين} صدق اله العظيم [التغابن:12].

فيف يخالف محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أمر ربه ف محم كتابه ويقول:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك
عصموا من دماءهم وأموالهم]؟

ويا سبحان اله! فمنذ مت أحل اله لم سفك دماء الفار ونهب أموالهم وهم لم يقاتلوكم ف دينم ولم يخرجوكم من دياركم
ولم يعتدوا عل حرماتم؟ فمن يجيركم من اله يا معشر المفسدين ف الأرض؟

لقد أضلّم فريق من أهل التاب عن الصراط المستقيم حت يشوهوا دينَم ف نظر البشر فلا يتبعوا الذِّكر، ولن علماءكم
وخطباء المنابر ف بيوت اله يعلّمونم ما يخالف لأمر اله ويحسبون أنهم مهتدون! وها هو المهدي المنتظَر ف عصر الحوار

من قبل الظهور يناديهم منذ ست سنوات ويقول:
يا معشر المسلمين إن أدعوكم إل اتَّباع كتاب اله القرآن العظيم وسنَّة نبيه الحق إلا ما خالف منها لمحم كتاب اله،
فاعلموا علم اليقين أنَّ ما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم من أحاديث السنة النّبوية فإنّه حديث جاءكم من عند

الشيطان الرجيم عل لسان فريق كانوا يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوكم عن اتّباع الذكر بأحاديث تخالف
نيقَدْ تَب الدِّين ف اهركا } :ه تعالفُر بِها إلا الفاسقون، مثال قول الم لا يم وجاهله لعالمم كتاب المح لآياتٍ بيناتٍ ف

{(256) يملع يعمس هالا ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدْ اس هبِال نمويبِالطَّاغُوتِ و فُري نفَم َالغ نشْدُ مالر
[البقرة]، {وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين} [العنبوت:18]، {واطيعوا اله واطيعوا

تُملَّين تَوفَا} :ه تعاله العظيم [التغابن:12]، فهل لا تفقهون قول الصدق ال {بِينغُ الْمَنَا الْبولسر َلا عنَّمفَا تُملَّين تَوفَا ولسالر
فَانَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين} صدق اله العظيم؟ فيف تتبعون الافتراء عل النب ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أنه قال:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمداً رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك
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عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله]؟

ويا قوم، أفلا تعلمون شوى المهدي المنتظَر إل اله؟ ألا وإنها ذات شوى محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
{وقَال الرسول يا رب انَّ قَوم اتَّخَذُوا هذَا الْقُرآنَ مهجورا} صدق اله العظيم [الفرقان:30]، وكذلك المهدي المنتظَر يقول: {يا
:ه تعالبتصديق العذاب. وقال ال م من الجواب من الربعلي أخش ه إنا} ألا والورجهآنَ مذَا الْقُراتَّخَذُوا ه منَّ قَوا بر
لَّنض(28) لَقَدْ ا يلاذْ فُلانًا خَلتَّخا لَم تَنلَي َلَتيا وبِيلا (27) يولِ سسالر عم اتَّخَذْت تَنا لَيي قُولي هدَيي َلع مالظَّال ضعي مويو}
عن الذِّكرِ بعدَ اذْ جاءن وكانَ الشَّيطَانُ للانسانِ خَذُولا (29) وقَال الرسول يا رب انَّ قَوم اتَّخَذُوا هذَا الْقُرآنَ مهجورا (30)

وكذَلكَ جعلْنَا لل نَبِ عدُوا من الْمجرِمين وكفَ بِربكَ هادِيا ونَصيرا (31) وقَال الَّذِين كفَروا لَولا نُزل علَيه الْقُرآنُ جملَةً واحدَةً
كذَلكَ لنُثَبت بِه فُوادكَ ورتَّلْنَاه تَرتيلا (32)} صدق اله العظيم [الفرقان].

ويا علماء أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام ، إن المهدي المنتظَر أدعو كافة البشر إل اتَّباع الذَّكر، فيف تونون يا
معشر علماء المسلمين وأمتهم أول كافر بدعوة الاتِّباع إل الذِّكر وهو ذكركم القرآن العظيم بلسانٍ عرب مبين أفلا تعقلون؟

فمن يجيركم من عذاب اله الذي نزل هذا القرآن العظيم رسالة اله إل العالمين لمن شاء منهم أن يستقيم؟ فلماذا لا تريدون يا
علماء أمة الإسلام إلا أن تتبعوا ما يخالف لمحم كتاب اله القُرآن العظيم؟ فما أعظم مقت المهدي المنتظَر عليم ومقت

الأنصار الذين تبين لهم بالعقل والمنطق أنَّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر الدَّاع إل اله عل بصيرة من ربه
ذِهه قُل} :ه تعاله عليه وآله وسلم؛ بل قال الال ه صله القُرآن بصيرةً فقط لمحمدٍ رسول الالقرآن العظيم، ولم يجعل ال
سبِيل ادعو الَ اله علَ بصيرة انَاْ ومن اتَّبعن وسبحانَ اله وما انَاْ من الْمشْرِكين (108)} صدق اله العظيم [يوسف].

بل مقت اله ف نفسه عليم هو أكبر من مقت المهدي المنتظَر وكافة الأنصار. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين كفَروا
:ه تعاله العظيم [غافر:10]. وقال الونَ} صدق الفُرَانِ فَتيما َلنَ اوذْ تُدْعا منفُسا مقْتن مم ربكا هال قْتنَ لَمونَادي

{الَذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اله بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم كبر مقْتًا عنْدَ اله وعنْدَ الَّذِين آمنُوا كذَلكَ يطْبع اله علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ}
صدق اله العظيم [غافر:35].

ويا علماء الإسلام وأمتهم، تعالوا إل كتاب اله لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون إن كنتم به مؤمنون، فإذا لم أستطع أن
أستنبط لم حم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون فلست المهدي المنتظَر وما دعوتم لأحم بينم بحم من رأس من ذات
ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعاله؟ وقال الال ام إلم لا تريدون الاحتم فما خطبم بينه ليحال بل أدعوكم إل نفس

فَحمه الَ اله} صدق اله العظيم [الشورى:10].
{ذَلم حم اله يحم بينَم واله عليم حيم} صدق اله العظيم [الممتحنة:10].

{ومن احسن من اله حما لِّقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:50].
{افَغَير اله ابتَغ حماً وهو الَّذِي انَزل الَيم الْتَاب مفَصلا} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ولن المهدي المنتظَر الحق من ربم لسوف أفتيم لماذا لم تجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم؟ وذلك لأنم
م تعلمون أنهه القرآن العظيم كونكتاب ال ام إلتاب، ولذلك لا تريدون أن تجيبوا دعوة الاحتمن أهل ال اتبعتم افتراء فريق
سوف يخالف لثير لما ف كتيباتم، أفلا تعلمون أنّ ما يخالف لتاب اله القُرآن العظيم فإنّه من عند الطاغوت؟ ومثلم كمثل
المهدي نبوت؟ ولبوت، أفلا تتقون يا معشر المعتصمين بحبل بيت العنبوت اتَّخذت بيتاً وإنّ أوهن البيوت لبيت العنالعن

:ه تعاللقول ال م لا تعلمون البيان الحقا أم إنلا انفصام لَه ه ذي العروة الوثقالاعتصام بحبل ال المنتظَر أدعوكم إل
{واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق اله العظيم [آل عمران:103].
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أم إنم لا تعلمون ما هو حبل اله الذي أمركم اله بالاعتصام به وبالفر لما يخالف لمحم القُرآن العظيم؛ البرهان الحق من
ربم؛ نور دربم إل الصراط المستقيم! وقال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا

﴿١٧٤﴾فَاما الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق
اله العظيم [النساء].

فلا تتبعوا ما يخالف كتاب اله وما ينبغ أن يون من اله ما يخالف لمحم كتابه، أفلا تعقلون؟ فهذا أمر اله إليم ورسوله أنّ
ما وجدتموه يخالف لتاب اله فذروه واعتصموا بتاب اله، وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [أيها الناس ما
جاء كم عن يوافق كتاب اله فأنا قلته وما جاء كم يخالف كتاب اله فلم أقله] صدق عليه الصلاة والسلام، وذلك لأنّ اله قد

أخبر رسوله عن فريق من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر أنهم ليذبوا عل النب بأحاديث تخالف لتاب اله. وقال اله
تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُواْ من عندِكَ بيت طَآئفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله العظيم [النساء:81]، ولذلك قال محمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [أيها الناس ما جاء كم عن يوافق كتاب اله فأنا قلته وما جاء كم يخالف كتاب اله فلم

أقله] صدق عليه الصلاة والسلام.

فما هو الحل معم؟ فهل عندكم من سلطان تُحاجون به ناصر محمد اليمان الذي يطعن فيما خالف لتاب اله ويفرك ما
خالف لمحم كتاب اله فركاً بنعل قدمه ولا يبال؟ فإن عندكم من سلطان أشدّ سطوعاً من البرهان الذي آتيم به من محم

نْتُمنْ ااو الظَّن ونَ انْ تَتَّبِعلَنَا ا وهفَتُخْرِج لْمع نم منْدَكع له م: {قُلم ما قاله الرسل لأمثالم فأقول لإثبات ضلال القرآن عل
ا تَخْرصونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:148].

{وانْ تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله انْ يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ} صدق اله العظيم
[الأنعام:116].

وما كان للمهدي المنتظر أن يتبع أهواءكم فيفسد ف الأرض ويسفك دماء البشر بحجة الفر! وما كان للمهدي المنتظر أن
ن شَاءم٢٧﴾ ل﴿ ينالَملِّلْع رذِك ا ونْ ها} :ه تعالة عدم اتِّباع الذِّكر؛ بل لهم الخيار. تصديقاً لقول السلماً ولا كافراً بحجيقتل م

منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾ وما تَشَاءونَ ا ان يشَاء اللَّـه رب الْعالَمين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [التوير].
{افَانْت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} صدق اله العظيم [يونس:99].

هالا ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدْ اس هبِال نمويبِالطَّاغُوتِ و فُري نفَم َالغ نشْدُ مالر نيقَدْ تَب الدِّين ف اهركا }
سميع عليم (256)} صدق اله العظيم [البقرة].

{وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين} صدق اله العظيم [العنبوت:18].
{واطيعوا اله واطيعوا الرسول فَان تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين} صدق اله العظيم [التغابن:12].

ه العظيم؟ فمن أمركم بقتال الناس حتصدق ال {بِينغُ الْمَنَا الْبولسر َلا عنَّمفَا تُملَّين تَوفَا} :ه تعالفهل لا تفقهون قول ال
إكراههم ف عل الأرض ولم يأمرن ه خليفته فجعله ال المنتظَر ناصر محمد اليمان ونوا مؤمنين، أفلا تتقون؟ بل المهديي
نيقَد تَّب الدِّين ف اهركا م كتابه: {لامح ه فذلك أبداً تنفيذاً لأمر ال الإيمان بالرحمن فلن أكرههم عل الدين بل لهم الخيار ف

الرشْدُ من الْغَ فَمن يفُر بِالطَّاغُوتِ ويومن بِاله فَقَدِ استَمسكَ بِالْعروة الْۇثْقَ لا انفصام لَها واله سميع عليم} صدق اله
العظيم [البقرة:256].

أفلا تعلمون أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان سوف يبر المسلم والافر بالحق كما يبر والديه طاعة له؟ تنفيذاً لقول
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بحي هنَّ الا هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع هال ماكنْهي } :ه تعالال
الْمقْسطين} صدق اله العظيم [الممتحنة:8].

ولسوف يبر المهدي المنتظَر المسلم والافر عل حدٍ سواء فأخفض لهم جناح الذل من الرحمة ولن أتعال عليهم كون خليفة
اله عليهم وأعوذُ باله ان أكون من المستبرين المفسدين وجعلن اله من الذين لا يريدون علواً ف الأرض ولا فساداً والعاقبة
للمتقين، ولربما يود أحد علماء التطرف بغير الحق من الذين يفسرون القرآن من عند أنفسهم أن يقاطعن فيقول: "بل قال اله
تعال: {فَاذَا انْسلَخَ الاشْهر الحرم فَاقْتُلُوا المشْرِكين حيث وجدْتُموهم وخُذُوهم واحصروهم واقْعدُوا لَهم كل مرصدٍ فَانْ تَابوا

عليه المهدي ه العظيم [التوبة:5]". ومن ثم يردصدق ال {يمحر غَفُور هنَّ الا مبِيلَهاةَ فَخَلُّوا سكتَۇا الزاةَ وَوا الصقَاماو
المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول : أفلا تتق اله يا من تحرف اللم عن مواضعه المقصودة لتضل به أمة المسلمين؛ بل ذلك

للذين رفضوا مغادرة المسجد الحرام من المشركين وأهل التاب بعد أن حرمه اله عليهم أن يقربوا بيته المعظم ليون
خالصاً للمسلمين الذين يحجون بيت اله الحرام. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ انَّما الْمشْرِكونَ نَجس فَلا يقْربواْ الْمسجِدَ
الْحرام بعدَ عامهِم هـذَا وانْ خفْتُم عيلَةً فَسوف يغْنيم اله من فَضله ان شَاء انَّ اله عليم حيم} صدق اله العظيم [التوبة:28].

وآخر مهلة للمغادرة إل نهاية شهر محرم، وإذا انقض شهر محرم وهم لم يغادروا المسجد الحرام فأمركم اله بقتلهم وتطهير
ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُواْ الْم مرالْح رشْهلَخَ الاذَا انسفَا} :ه تعالعبة ولذلك قال الولو كان متعلقاً بستار ال بيته منهم حت

غَفُور هنَّ الا مبِيلَهاةَ فَخَلُّواْ سكآتَۇاْ الزةَ ولاواْ الصقَاماواْ ون تَابدٍ فَاصرم لك مدُواْ لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو
رحيم} صدق اله العظيم [التوبه:5].

وأما إذا تابوا وأقاموا الصلاة وآتوا الزكاة فلم يحل لم طردهم من بيت اله فقد أصبح لهم الحق فيه كما الحق لم إنْ آمنوا
باله واتبعوا دينم ولن إذا كان ذلك خدعة منهم وعادوا للطعن ف دينم فقد تبين لم إنَّما خدعوكم حت يبقوا ف المسجد
الحرام الذي يجب إليه ثمرات كل التجارة ف ذلك الزمن فأخرجوهم من المسجد الحرام وإن خفتم عيلة يغنم اله من فضله
فْتُمنْ خاـذَا وه هِمامدَ ععب امرجِدَ الْحسواْ الْمبقْري فَلا سونَ نَجشْرِكا الْمنَّمنُواْ اآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه فتنفيذاً لأمر ال

عيلَةً فَسوف يغْنيم اله من فَضله ان شَاء انَّ اله عليم حيم} صدق اله العظيم [التوبة:28].

ولم يأمركم اله بقتل الافرين ف أي مانٍ ف العالمين! بل قتل من تخلف منهم من بعد البراءة ف المسجد الحرام أفلا تتقون،
الَّذِين نع هال ماكنْهي } :ه تعاله ما لا تعلمون؟ ألم يقُل الال ه يا من تقولون علكتاب ال فهل تريدون أن تجعلوا تناقضاً ف
لَم يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم انَّ اله يحب الْمقْسطين} صدق اله العظيم؟ فيف
يأمركم بقتلهم؟ فهل تريدون أن تجعلوا للناس عليم الحجة أن دينم دين الظلم والظلام وسفك الدماء ونهب أموال الناس ثم لا

ووسيلة ل حيلةتشويه اليهود للإسلام ب م دين الرحمة للعالمين إضافة إلدين الإسلام؟ فقد شوهتم بدين يدخلون ف
للعالمين، أفلا تتقون؟

ويا معشر الفار والمسلمين الذين يطاردون تنظيم القاعدة ف العالمين، فلن تنجح معهم سياسة قتلهم، فهل تخوفونهم من
الموت ألم تجدوهم يتفجرون عليم تفجيراً فيجعلون أنفسهم قنابل عليم إذاً لن تخيفوهم بالموت كونهم يظنون أنّ من مات

منهم متفجراً عل الفار سوف يدخله اله الجنة ويقيه من النار حسب عقيدتهم أنهم عل الحق وهم لا يعلمون أنهم قد خرجوا
مثل غيرهم عن الصراط المستقيم بغير قصدٍ منهم، وأرجو من جميع الدول العربية والأجنبية أن يرفعوا عنهم سياسة القمع

الحق رهم عقائدياً إلالذي يستطيع أن يغي المنتظر ناصر محمد اليمان اً ونفوراً؛ بل ذروهم للمهديتوكون ذلك لن يزيدهم إلا ع
فأهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد وأعلمهم عن نظام الجهاد ف سبيل اله واسسه بالحق أنه ليس كما يزعمون.
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وأنا المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان أدعو فضيلة الشيخ المحترم أسامة بن لادن وأتباعه ف العالمين إل الحوار
. (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) عبر طاولة الحوار العالمية

وما يرجوه المهدي المنتظَر من جميع المسلمين أن يجنحوا للسلم كافه حت يقيم عليهم الحجةَ ناصر محمد اليمان ويهديهم
بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد وأعلمهم الجهاد الحق ف سبيل اله أو يلجموا ناصر محمد اليمان بعلم أهدى من

علمه سبيلا وأصدق قيلا، ألا واله لا يستطيع الشيخ أسامة بن لادن وأتباعه ف العالمين ولا يستطيع جميع علماء المسلمين ولا
واحدة مسألة من القُرآن العظيم ولو ف والإنس أن يلجموا الإمام ناصر محمد اليمان لماء الجناليهود ولا النصارى ولا ع
فقط، وإنا لصادقون. فلئن استجبتم إل دعوة الاحتام إل اله فأستنبط لم حمه من القرآن العظيم. وهل تعلمون يا قوم

من رب المهدي الحق أن أعلم يقين أنه لن يجادله أحدٌ من القرآن العظيم إلا غلبه بالحق؟ كون عل لماذا ناصر محمد اليمان
العالمين.

المنتظَر أدعو إل المهدي افة شعوب البشر أنكافة وسائل الإعلان ل ح بالخبر إلأصر وأنا الإمام ناصر محمد اليمان
تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين المسلم والافر.

ويا باراك أوباما سألتك باله العظيم الذي يعلم بما ف نفسك أن تف الحرب عل تنظيم القاعدة ف العالمين حت ترى نتيجة
الحوار بينهم وبين المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وتاله لا ولن تستطيعوا إقناعهم بسياسة الحرب عليهم وقمعهم لا أنتم
ولا كافة دول الإسلام والفر ولن تزيد الأمور إلا عتواً ونفوراً، فهم لا يخافون الموت الذين تخوفونهم به فذلك أمنية بالنسبة لهم،

وأنا المهدي المنتظَر أعلم كيف أستطيع أن أهديهم بإذن ربهم بالقُرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد فإنهم الرجال لو
صلحت عقيدتهم، وكذلك ندعو كافة البشر بعدم سفك دماء بعضهم بعضاً فنحن نريد رفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان.

وأنا المهدي المنتظَر أخو البشر ف الدم من حواء وآدم أريد أن أجمع شمل البشر لنجعلهم الجيش الجرار ضدّ عدو اله
وعدوهم المسيح الذاب الذي يريد أن يقول أنه المسيح عيس ابن مريم ويدّع الربوبية، وما كان المسيح عيس ابن مريم بل

هو كذاب ولذلك يسم المسيح الذَّاب؛ يعدُّ العدّة منذ أمدٍ بعيدٍ لفتنة البشر جميعاً، فاتبِعوا أخاكم ف الدم من حواء وآدم؛
المهدي المنتظَر (يا معشر البشر) الإمام ناصر محمد اليمان، وأبشر المسلمين والنصارى بقدوم عبد اله ورسوله المسيح

عيس ابن مريم صل اله عليه وعل أمه وآل عمران وأسلم تسليماً، وبما أنّ المسيح الذاب يريد أن ينتحل شخصية المسيح
يقاتل مع المهدي ه عليه وآله وسلم لال ابن مريم صل مة من عودة المسيح عيسابن مريم ولذلك اقتضت الح عيس

المنتظَر من سوف ينتحل شخصية المسيح كذباً.

أفلا تعلمون من الذي سوف ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم؟ إنه الشيطان الرجيم بذاته؛ إنه الملك هاروت وقبيله
ماروت وذريتهم يأجوج ومأجوج يرونم من حيث لا ترونهم وإنهم ف أرض المشرقين من تحت أقدامم، وإنا لصادقون.. هم

ف جنَّة له من تحت الثرى كان فيها أبويم آدم وحواء. ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين لا يعلمون ويقول: "ألم يقل اله
عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ومن ثم يرد ."جنة المأوى عند سدرة المنته سبحانه فاهبطوا منها؟ بل تلك ه

وأقول: "أفلا تخبرن أين جعل اله آدم خليفة، فهل قال اله تعال: (إن جاعل ف جنة المأوى خليفة)؟ ومن ثم يرد علينا هذا
العالم من محم كتاب اله ويقول، بل قال اله تعال: {واذْ قَال ربكَ للْملائة انِّ جاعل ف الارضِ خَليفَةً} صدق اله العظيم

[البقرة:30].

ثم يقول لم الإمام ناصر محمد اليمان أفلا تعقلون؟ فيف أنم أدخلتم الشيطان الرجيم جنة المأوى عند سدرة المنته؟ أفلا
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تعقلون يا من تقولون عل اله ما لا تعلمون؟ وهل بسبب أنه جاء ذكر الجنة ظننتم أنه يقصد جنة المأوى عند سدرة المنته؟
وهل لا توجد مناطق تُسم جنة ف الأرض أفلا تتفرون؟ ويا قوم إنما الهبوط المذكور ف القرآن هو من الأرض إل الأرض؛
َلع بِرنَص لَن وسا مي ذْ قُلْتُماو} :ه تعالقول ال الأرض ف إسرائيل من الأرض إل كمثل هبوط بن الأدن من الأحسن إل
َندا ودِلُونَ الَّذِي هتَبتَسا ا قَالهلصبا وهدَسعا وهفُوما وهثَّائقا وهقْلب نم ضرا ا تُنْبِتملَنَا م خْرِجكَ يبعُ لَنَا ردٍ فَاداحو امطَع

بِالَّذِي هو خَير اهبِطُوا مصرا فَانَّ لَم ما سالْتُم} صدق اله العظيم [البقرة:61].

وف الحقيقة لقد تم إخراج أبويم آدم وحواء من جنة له من تحت الثرى إل حيث أنتم اليوم ويقطنها الآن الشيطان الملك
هاروت وقبيله ماروت وذريتهم يأجوج ومأجوج وقد حذَّركم اله فتنتهم وقال اله تعال: {يا بن آدم لا يفْتنَنَّم الشَّيطَانُ كما

اءيلوا يناطلْنَا الشَّيعنَّا جا منَهولا تَر ثيح نم قَبِيلُهو وه ماكري نَّها اهِمآتوا سمهرِييا لمهاسبا لمنْهنزِعُ عي نَّةالْج نم ميوبا جخْرا
للَّذِين لا يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:27].

وأما سدّ ذي القرنين فهو يوجد بمنتصف أرض المشرقين يقسمها إل أرضين بين يأجوج ومأجوج وعالم آخر، فأما يأجوج
ومأجوج فيحدهم سدّ ذي القرنين إل الشمال الأرض، وأما عالم آخر فهم يحدهم سد ذي القرنين إل الجنوب الأرض، وتلك

من عوالم ما تحت الثرى باطن أرضم وإنّا لصادقون.

وبالنسبة للصحون الطائرة فه حقيقةٌ لا شك ولا ريب فيها وتوجد ف قبتها مروحية مخفية، ولم تأتم من خارج كوكب
أرضم واله عل ما أقول شهيد ووكيل، ولنها برغم أنها طائرات سريعة ولن يستطيع أحدكم أن يلق بحجارة عل مروحيته

بالقبة فيتم توقيفها، وه طائرة كروية كما أران اله، ألا واله العظيم لولا أنّ رب أران ذلك لما استطعت ان أفتيم حسب
معلوماتم النسبية لون المهدي المنتظَر لا ينبغ له أن ينطق بالمعلومات النسبية الت تحتمل الصح وتحتمل الخطأ هيهات

هيهات، وعل كل حالٍ قد تبين ل أنها لقوم آخرين كما أران رب فلا يهم أمرها الآن ف هذا البيان الذي أدعو فيه كافة
الفصائل الجهادية ف العالمين إل الحوار لتحقيق التعايش السلم بين شعوب البشر فنحن إخوة ف الدم من حواء وآدم،

وكذلك ندعو أبناء عمومتنا من اليهود إل الحوار العالم ويتذكرون أنهم ومعشر العرب عل أبٍ واحدٍ إنه أبونا جميعاً خليل
لاا يماهربا لَّةن مع غَبرن يمو} :ه تعاله إبراهيم عليه الصلاة والسلام ومن ثم نتبع ملة أبينا إبراهيم جميعاً. تصديقاً لقول الال

من سفه نَفْسه ولَقَدِ اصطَفَينَاه ف الدُّنْيا وانَّه ف الآخرة لَمن الصالحين} صدق اله العظيم [البقرة:130].

ألا وإنّ خليل اله إبراهيم هو أبو العرب واليهود والنصارى فتعالوا لنتبع جميعاً ملة أبينا إبراهيم عليه الصلاة والسلام. تصديقاً
قح اللَّـه دُوا فاهجونَ ﴿77﴾ وحتُفْل مَّللَع رلُوا الْخَيافْعو مبدُوا رباعدُوا وجاسوا وعكنُوا ارآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعاللقول ال
ولسونَ الريـٰذَا له فو لن قَبم ينملسالْم ماكمس وه يماهربا مبِيلَّةَ ام جرح نم الدِّين ف ملَيع لعا جمو ماكتَباج وه ادِهجِه

يرالنَّص معنو َلوالْم معفَن مكوم وه وا بِاللَّـهمتَصاعاةَ وكآتُوا الزةَ وَوا الصيمقالنَّاسِ فَا َلع دَاءونُوا شُهَتو ملَيشَهِيدًا ع
﴿78﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وأبشر العرب وبن إسرائيل لمن اتبع المهدي المنتظَر بملكٍ عظيم لا تحيطون به علماً. تصديقاً لقول اله تعال: {ام يحسدُونَ
النَّاس علَ ما آتَاهم اله من فَضله فَقَدْ آتَينَآ آل ابراهيم الْتَاب والْحمةَ وآتَينَاهم ملْا عظيما (54) فَمنْهم من آمن بِه ومنْهم من

صدَّ عنْه وكفَ بِجهنَّم سعيرا(55)} صدق اله العظيم [النساء].

وأنا المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان ابتعثن اله رحمةً للعالمين، وأريدُ أن أداوي جراح البشر، وأرفع ظلم الإنسان
عن أخيه الإنسان، وأضمر لم الخير وأكره لم الشر، فاتبعون لنتبع القرآن العظيم والتوراة والإنجيل والسنة النّبوية إلا ما
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خالف منهم جميعاً لمحم القرآن العظيم فاعلموا أنّه من افتراء الشيطان الرجيم لونم تعلمون أنّ كتاب اله القرآن نسخةً
واحدةً ف العالمين، ولن التوراة نسخٌ كثيرةٌ ومختلفةٌ عن بعضها وكذلك الإنجيل، ولن لدينا نسخةً من التوراة ونسخةً من

الإنجيل ف تابوت السينة بمرقد رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه وعل أمه الصلاة والسلام. وقد أفتاكم اله يا معشر
اليهود والنصارى أنم لستم عل شء حت تتبعوا التب الثلاثة. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو انَّ اهل الْتَابِ امنُوا واتَّقَوا
هِمقفَو نلُوا مك هِمبر نم هِملَيا نْزِلا امو نْجِيلااةَ وروا التَّوقَاما منَّها لَو(65) و يمنَّاتِ النَّعج مخَلْنَاهدو هِماتىيس منْهنَا عفَّرَل
لتَفْع نْ لَماكَ وبر نكَ ملَيا نْزِلا الِّغْ مب ولسا الرهيا الُونَ (66) يمعا يم اءس منْهم يرثكدَةٌ وقْتَصةٌ مما منْهم هِملجرتِ اتَح نمو
فَما بلَّغْت رِسالَتَه واله يعصمكَ من النَّاسِ انَّ اله  يهدِي الْقَوم الْافرِين (67) قُل يا اهل الْتَابِ لَستُم علَ شَء حتَّ تُقيموا
رِينافْال مالْقَو َلع ستَا ََا ففْركانًا وكَ طُغْيبر نكَ ملَيا نْزِلا ام منْها ميرثزِيدَنَّ كلَيو مبر نم ملَيا نْزِلا امو نْجِيلااةَ ورالتَّو

(68)} صدق اله العظيم [المائدة].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم ؛ المهدي أخو البشر ف

ـــــــــــــــــــــــــ
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ـــــــــــــــــــــ
{ وما اكثَر النَّاسِ ولَو حرصت بِمومنين } صدق اله العظيم ..

يــــمحالر نمحه الربسم ال
{وما اكثَر النَّاسِ ولَو حرصت بِمومنين} [يوسف:103].

{فَما كانَ جواب قَومه الا انْ قَالُوا اىتنَا بِعذَابِ اله انْ كنْت من الصادِقين} [العنبون:29].
{ويستَعجِلُونَكَ بِالسيىة قَبل الْحسنَة وقَدْ خَلَت من قَبلهِم الْمثُلات} [الرعد:6].

{اثُم اذَا ما وقَع آمنْتُم بِه آلآنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ} [يونس:51].
{يملذَابٍ انَا بِعتوِ اىاء امالس نةً مارجنَا حلَيع رطمندِكَ فَاع نم الحق وذَا هانَ هن كا مذْ قَالُواْ اللَّهاو}

[الأنفال:32].
{قَال يا قَوم لم تَستَعجِلُونَ بِالسيىة قَبل الْحسنَة لَولا تَستَغْفرونَ اله لَعلَّم تُرحمونَ} [النمل:46].

{وما كانَ اله معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ} صدق اله العظيم [الأنفال:33].

ويا أبا هادي كنّا نظنّك من أول الألباب من خير الدواب وتبين لنا أنّك من الذين يستعجلون بالعذاب الذين
لا يعقلون ولو كانوا يعقلون لقالوا اللهم إن كان هذا هو الحق من عندك فاهدنا إليه وبصرنا به برحمتك يا
أرحم الراحمين، ولن الذين يستعجلون العذاب قوم لا يعقلون كونهم يستعجلون بالسيئة قبل الحسنة.

وقال اله تعال: {واذْ قَالُواْ اللَّهم ان كانَ هذَا هو الحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا
بِعذَابٍ اليم} صدق اله العظيم [الأنفال:32].

ويا أبا هادي، لو كنت تريد الخير للبشر لما حاورت المهدي المنتظَر علّه يجبر أن يبين للبشر بيان الأربعة
أشهر من يوم النحر وأذانٌ من اله يوم الحج الأكبر إل الافرين: {فَسيحواْ ف الارضِ اربعةَ اشْهرٍ واعلَمواْ

انَّم غَير معجِزِي اله وانَّ اله مخْزِي الْافرِين} صدق اله العظيم [التوبه:2].
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ا من يوم النحر إلتاب إلا بيان الأربعة أشهر بدءال البشر ف من بيان أسرار الحساب الذي يخص ولم يبق
مرور كوكب سقر وهو بما تسمونه الوكب العاشر؛ ذلم كوكب سقر؛ ذلم كوكب النار اللواحة للبشر من
عصر إل آخر وجاء قدر المرور لوكب سقر ف عصر الحوار من قبل الظهور للمهدي المنتظَر ليلة يسبق

الليل النهار؛ ليلة تبلغُ القلوب الحناجر.

يا معشر المعرضين عن الذكر اتّقوا اله الواحد القهار، فقد اقتربت إليم من الأعماق وسوف تظلّم بالآفاق
وه والمهدي المنتظَر إليم ف سباق، وأما الشمس والقمر فتجتمع به ف المحاق ولنّها أدركته ف أول
الشهر فاجتمعت به وقد هو هلال وكان ذلك سبب انتفاخ الأهلّة وقد بينّا لم العلّة الت كانت سبب اختلاف
متحري الأهلّة فهل من مدَّكر؟ فذلك شرط من أشراط الساعة البر أن تُدرك الشمس القمر ف أول الشهر
ويتبين لم ليلة اكتمال البدر قبل ليلة النصف من الشهر فلم تفقهوا الخبر ولم تعلموا كيف تدرك الشمس
} :ه تعالم الذكر ويقول: قال المح ف المنتظَر بآية المهدي القمر! وأكبر علماء المنبر سوف يحاج

الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر} صدق اله العظيم [يس:40]، حت إذا أنزلها ف طاولة الحوار للمهدي
المنتظر ومن ثم يقوم من عل المبيوتر وهو فرح مسرور فيزعم أنّه أقام الحجة عل المهدي المنتظَر من
محم الذكر، ومن ثم يرد المهدي المنتظَر عل علماء المنبر وأقول: "يا عجب من أصحاب الأبصار الت لا
تتفر! وإنّما يقصد نظام الليل والنهار و حركة الشمس والقمر منذ بداية الدهر لا يختل ولا تزال الشمس لا
ينبغ لها أن تدرك القمر ولا الليل سابق وكل ف فلك يسبحون حت يدخل البشر ف عصر أشراط الساعة
البر ثم تدرك الشمس القمر فتسبقه ف أول الشهر فيتلوها ويترر ذلك ف أي شهر حت مرور ما يسمونه
بالوكب العاشر، ومن ثم يسبق الليل النهار فتظهر الشمس للبشر من الغرب شرطاً من أشراط الساعة

ام إلالاحت إل ه الداعالمنتظَر خليفة ال برى، وليس ذلك اليوم هو اليوم الآخر؛ بل يوم ظهور المهديال
الذّكر، فهل من مدَّكر فيتّبع الذِّكر قبل أن يسبق الليل النهار؟ يوم تبلغُ القلوب الحناجر وما للمعرِض عن
الذِّكر من قوة ولا ناصرٍ من عذاب اله الواحد القهار، واللعنة عل من أب واستبر وحاد اله ورسوله

والمهدي المنتظَر، ويتم اله بعبده نوره ولو كره المجرمون ظُهوره.

قد أعذر من أنذر يا أول الأبصار الت تتفر كيف يظهر اله المهدي المنتظَر ف ليلة عل العالمين ما لم
ين بآية من السماء تظل أعناقهم من هولها خاضعين لخليفة اله عليهم الذي يدعوهم إل اتّباع كتاب اله
القرآن العظيم فأعرض أكثرهم فهم لا يؤمنون وقالوا سمعنا وعصينا، ومن ثم نقول لبِىس ما يأمركم به

إيمانم إذ تُدْعون إل كتاب اله ليحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون فإذا هم معرضون ويقولون حسبنا ما
وجدنا عليه أسلافنا فهم الأعلم منّا بتاب اله، وإن جادلوا من كتاب اله فمثل جدالهم كمثل جدال أبو

هادي الذي يجعل تناقضاً ف تفسيره لتاب اله كونه من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون لونه ليس
من الراسخين ف علم التاب بشل عام، ولذلك تجدونه يأت بدليل من القرآن حسب فهمه وهو لا يعلم أنّه
قد جعل تناقضاً ف كتاب اله ف آيات اخر، ولسوف آتيك بمثال يا شيخ أبو هادي ف جدالك لناصر محمد
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اليمان الذي أفت أنّه سوف يطيع أمر اله ف محم كتابه أن يبر الفار ويقسط إليهم ثم أغضب هذا القول
ادح نونَ مادورِ يخا موالْيو هنُونَ بِالموا يمتَجِدُ قَو } :ه تعالأبو هادي وكأنّه يريد الحق، وقال بل قال ال

اله ورسولَه ولَو كانُوا آباءهم او ابنَاءهم او اخْوانَهم او عشيرتَهم} صدق اله العظيم [المجادله:22].

عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فّار وتقسط إليهم؟ ومن ثم يردال يف سوف تبرومن ثم يقول: ف
وأقول: لقد ظلمت نفسك ظلماً عظيماً يا أبا هادي كونك جعلت حم الحرب والعداوة والبغضاء عل الفار
نونَ مادوي} :ه تعالأنّ المقصود من قول ال مبين يعلم مسلم ذي لسانٍ عرب ل عام؛ بل أنت تعلم وكلبش

مك الباطل الظالم أعلنت الحرب علن حه ورسوله، ولون من يحارب الأي يواد {ولَهسرو هال ادح
الفار بشل عام فجعلتهم سواء، الذين لا يحاربون اله ورسوله فتساويهم مع الذين يحاربون اله ورسوله!
فأنت ظالم ولن اله قد حرم الظلم عل نفسه وجعله بين عباده محرماً ولذلك لن تجد ف محم كتاب اله

نع هال ماكنْهي } :ه تعالفار. تصديقاً لقول اله ورسوله من الحاربون اله ينهانا إلا عن الذين يأن ال
(8) ينطقْسالْم بحي هنَّ الا هِملَيطُوا اتُقْسو موهرنْ تَبا مارِكدِي نم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين
نمو مهلَّونْ تَوا مِاجخْرا َلوا عرظَاهو مارِكدِي نم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك الَّذِين نع هال ماكنْها ينَّما

يتَولَّهم فَاولَئكَ هم الظَّالمونَ(9)} صدق اله العظيم [الممتحنه:9].

أفلا ترى أنّك لمن الظالمين وأن فتواك فتوى باطل وظلم عظيم لنفسك وأمتك بسبب أنّك جعلت الفار
ه ورسوله؟ ولذلك لن تجد ففار الذين لا يحاربون اله ورسوله فتساويهم مع الحاربون ال؛ الذين يسواء
كتاب اله أنّ اله يأمرنا بقتل الافرين الذين لم يحاربونا ف ديننا إنّما ينهانا اله عن الذين يحاربون اله
لَم الَّذِين نع هال ماكنْهي } :هئوا نور اله ورسوله ويسعون ليطفهم كونهم يحاربون الورسوله أن نتو

يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من دِيارِكم انْ تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم انَّ اله يحب الْمقْسطين (8) انَّما
نمو مهلَّونْ تَوا مِاجخْرا َلوا عرظَاهو مارِكدِي نم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك الَّذِين نع هال ماكنْهي

يتَولَّهم فَاولَئكَ هم الظَّالمونَ(9)} صدق اله العظيم.

موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك الَّذِين نع هال ماكنْها ينَّما} :ه تعاله عنهم، وقال الالذين نهانا ال فانظر إل
من دِيارِكم وظَاهروا علَ اخْراجِم انْ تَولَّوهم ومن يتَولَّهم فَاولَئكَ هم الظَّالمونَ (9)} صدق اله العظيم،

ولَهسرو هال ادح نونَ مادورِ يخا موالْيو هنُونَ بِالموا يمتَجِدُ قَو } :ه تعاللقول ال وذلك هو البيان الحق
ولَو كانُوا آباءهم او ابنَاءهم او اخْوانَهم او عشيرتَهم} صدق اله العظيم [المجادله:22].

أي لا تجد قوماً يوادون من يحارب اله ورسوله، فلا تفترِ عل اله ورسوله ما لم يقُله اله ولا رسوله، ألا وإنّه
بسبب فتواكم الباطل بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً مرقت فرق من الدين كما يمرق سهام من القوس
فتجدهم يقتلون الفار بحجة أنّهم كافرون برغم أنّهم لم يعتدوا عليم ولم يخرجوكم من دياركم ثم أضلَلْتم
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بفتواكم أنفسم وأضلَلْتم أمتم وشوهتم دينم ف نظر العالمين، فهل تبين إنَّ التفسير الظنّ هو بيان الإمام
ناصر محمد اليمان أم تفسير أبو هادي؟ ونترك الجواب لأول الألباب، وهل يتذكر إلا أولو الألباب؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

________________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

13 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
19 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

03:02 صـباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9899

ـــــــــــــــــــــ

{ ويجادِل الَّذِين كفَروا بِالْباطل ليدْحضوا بِه الحق واتَّخَذُوا ايات وما انْذِروا هزوا }
صدق اله العظيم..

َدج ءَش ثَركانُ انْسانَ اكو ثَلم لك نلنَّاسِ منِ لاذَا الْقُره فْنَا فرلَقَدْ صو} يمحالر نمحه الربسم ال
ذَابالْع مهيتاي وا ينلونَّةُ اس مهيتنْ تَاا ا مهبوا ررتَغْفسيدَى والْه مهاءذْ جنُوا امونْ يا النَّاس نَعا مم(54) و

قالْح وا بِهضدْحيل لاطوا بِالْبفَرك الَّذِين ادِلجيو نْذِرِينمو شِّرِينبم ا ينلسرالْم لسا نُرم(55) و ًقُب
واتَّخَذُوا ايات وما انْذِروا هزوا (56) ومن اظْلَم ممن ذُكر بِاياتِ ربه فَاعرض عنْها ونَس ما قَدَّمت يدَاه انَّا
جعلْنَا علَ قُلُوبِهِم اكنَّةً انْ يفْقَهوه وف اذَانهِم وقْرا وانْ تَدْعهم الَ الْهدَى فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا (57) وربكَ
(58) ًئوم هوند نجِدُوا مي دٌ لَنعوم ملَه لب ذَابالْع ملَه لجوا لَعبسا كبِم مذُهاخوي لَو ةمحذُو الر الْغَفُور

وتلْكَ الْقُرى اهلَنَاهم لَما ظَلَموا وجعلْنَا لمهلهِم موعدًا (59)} صدق اله العظيم [الهف].

السلام عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، السلام علينا وعل عباد
اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

السماوات والأرض وما بينهما ورب ه العظيم رببال أقسم المنتظَر ناصر محمد اليمان وأنا المهدي
العرش العظيم لئن منن اله ف الأرض فإنّن سوف أردع الذين يعتدون عل الناس بغير الحق حت أرفع
ظُلم الإنسان عن أخيه الإنسان، ولا ولن اكره الناس عل الإيمان بالرحمن، وأنّ سوف أقاتل المعتدي من
وأب ابن أم افرين، ولو أنّ أخال سوف اُقاتل المعتدي من المسلمين عل ّالمسلمين، وأن فار علال
يقتل نفساً بغير الحق سواء تون النفس نفس مسلم أم كافرٍ فإنّ سوف أقيم حدَّ اله عليه ولا أخاف ف اله

سوف أعلن الحرب عل ّه فإنة كفرهم بالفار فيقتلونهم بحجال يعتدون عل لومة لائم، وأن لو عشيرت
عشيرت حت لو كان بينهم أب وإخوت وجميع المسلمين فلَما وقفت إل جانب المعتدي من المسلمين

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9899
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9899
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عل الناس بحجة كفرهم باله، فتقتلوهم وتنهبون أموالهم وتسبون نساءهم بحجة كفرهم باله وهم لم يقاتلوكم
ف دينم، فمن أمركم بهذا يا أبا هادي؟ الذي لو علم الحق لما اتّبعه! وما جئتنا لتبحث عن الحق بل لتصدّ

.عن الحق

وكذلك إذا اعتدى الافرون عل المسلمين بحجة إيمانهم باله رب العالمين فيخرجونهم من ديارهم إلا أن
يقولوا ربنا اله، فإنّ سوف أعلن الحرب عل المعتدين من الافرين فيجدونن أشدّ بأساً وأشدّ تنيلا بإذن

اله ولا أخاف ف اله لومة لائم، وما ينبغ للإمام المهدي الحق من ربم أن يتّبع أهواءكم أو يبحث عن
نه وحده ولا يهمافرين بل الإمام المهدي (عبد النعيم الأعظم) يعبد رضوان الرضوان المسلمين أو ال

رضوانم شيئاً، ومن لم يوافق هواه رضوان اله فسحقاً له ثم سحقاً له فهو من أصحاب السعير.

الحق ولو لم يهتدِ إل أمري حت ن للباحث عن الحقيتبي صدري حت ف ويا أبا هادي، سوف أكظم غيظ
أبو هادي فسوف يهدي اله بالحوار قوماً آخرين يبحثون عن الحق، فأما سبب قسم باله العظيم أن لو
يعتدي المسلمون عل الافرين فيقاتلوهم ويسفون دماءهم وهم لم يقاتلوهم ف دين اله فإنّ ذلك عدوانٌ
أثيم واله لا يحب المعتدين، تصديقاً لقول اله تعال: {وقَاتلُوا ف سبِيل اله الَّذِين يقَاتلُونَم ولا تَعتَدُوا انَّ

اله لا يحب الْمعتَدِين} صدق اله العظيم [البقره:190].

وهذه من الآيات البينات تفت بقتال الافرين الذين يقاتلونم ف دينم فيعتدون عليم بحجة الإيمان باله
واتِّباع الحق من ربم، فقد فرض اله عليم قتالهم وأحل لم أموالهم وسفك دماءهم، ولن اله حذَّركم من

الاعتداء عل الافرين الذين لم يقاتلوكم ف دينم ولم يعتدوا عليم فقد حرم اله عليم قتلهم وسفك
دماءهم وأموالهم وعروضهم كحرمة المسلم عل المسلم، فلا تحرف كلام اله يا أبا هادي عن مواضعه
المقصودة وتفتري عل اله ما لم يقله فلن تجد ف كتاب اله أنّ اله أمركم بقتال الناس حت يونوا
مؤمنين؛ بل أمركم اله أن تقيموا حدود اله عل المسلم والافر من غير مجاملة أو تحيز وتأمرون

بالمعروف وتنهون عن المنر فترفعوا ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان حت يسلِّموا لحدود اله الت تمنع ظلم
ه إلا بالحقم الحر ه فقد ظلم نفسه، فمن يقتل النفس التالإنسان عن أخيه الإنسان، ومن يتعدَّ حدود ال
سواء تون النفس نفس مؤمن أو كافر فأقيموا عليه حدّ اله بالقتل إلا أن يعفو ول دم المقتول ظُلماً فقد
ه أوحد القتل، والنفس بالنفس سواءه أو العفو الخالص لوجه اله سلطانَ العفو مقابل الدّيه لوليجعل ال

تون مؤمنة أو كافرة فقد حرم اله قتل النفس بغير الحق سواء يون المقتول مسلماً أو كافراً، ومن أحياها
وعف عن القاتل فأنّما أحيا المسلمين والافرين أجمعين.

نميعاً ومج النَّاس ا قَتَلنَّماَضِ فرا ادٍ ففَس ورِ نَفْسٍ انَفْساً بِغَي قَتَل نم أنَّه} :ه تعالتصديقاً لقول ال
احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعاً} صدق اله العظيم [المائدة:32].
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نميعاً ومج النَّاس ا قَتَلنَّماَأنّما قتل المسلمين فقط؛ بل {فه أنّ من قتل نفساً بغير نفس فولم يقل ال
احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعاً} صدق اله العظيم؛ أي كأنما قتل المسلمين والافرين أجمعين من ذرية
ه علله عرش الرحمن من شدّة غضب ال ه عظيم يهتزعند ال آخر مولود فذلك إثم آدم من أول مولودٍ إل

.ه قتلها إلا بالحقم الحر فيقتلون النفس الت ون دماء الناس بغير الحقالذين يسف

اءج نم} :ه تعالميزان الأجر والوزر، تصديقاً لقول ال ف ه سواءوبرغم أنّ الحسنة والسيئة لم يجعلهن ال
بِالْحسنَة فَلَه عشْر امثَالها ومن جاء بِالسيىة فََ يجزى ا مثْلَها وهم  يظْلَمونَ (160)} صدق اله العظيم

[الأنعام]. إلا سيئة القتل وحسنة العفو عن القاتل فقد جعلهن اله سواء ف الميزان، سواء تون النفس نفس
ف ه سواءه قد جعلهن الالدم عن القاتل فأحياه لوجه ال أو كافرٍ فإثم القتل وحسنة العفو من ول مؤمن
ا قَتَلنَّماَضِ فرا ادٍ ففَس ورِ نَفْسٍ انَفْساً بِغَي قَتَل نم نَّها} :ه تعالالوزر، تصديقاً لقول ال الأجر وف

م لا تعلمون بالبيان الحقّه العظيم، أم إنيعاً} صدق المج ا النَّاسيحا انَّماَا فاهيحا نميعاً ومج النَّاس
لهذه الآية المحمة؟ ويقول اله فيها أنّ من قتل نفساً بحجة أنّه أبو القاتل أو أخوه أو ابنه فيأخذ ثأره من

نفسٍ بريئة بغير نفسٍ وهو ليس القاتل فأنّما قتل الناس جميعاً مسلمهم وكافرهم وزر ذلك ف التاب، ومن
أسرف وقتل غير القاتل فلعنه اله وغضب عليه وأعدَّ له عذاباً مهيناً، تصديقاً لقول اله تعال: {و تَزِر وازِرةٌ

وِزْر اخْرى} صدق اله العظيم [الأنعام:164].

لا تَقْتُلُوا النَّفْسو} :ه تعالالقاتل، تصديقاً لقول ال ون المقتول مظلوماً وليس ظالماً معتدٍ علشرط أن ي
الَّت حرم اله الا بالحق ومن قُتل مظْلُوماً فَقَدْ جعلْنَا لوليه سلْطَاناً فَلا يسرِف ف الْقَتْل انَّه كانَ منْصوراً}

صدق اله العظيم [الإسراء:33].

فقد حرم اله عل نفسه الظلم وجعله بين عباده محرماً، ولن تجدوا ف كتاب اله إنَّ اله أحل لم قتل
الافرين بحجة كفرهم إلا الذين يقاتلونم بحجة إيمانم باله فيخرجوكم من دياركم؛ أولئك إن لم تقاتلوهم
فسوف يعذّبم اله عذاباً عظيماً ومن يولِّهم دبره فقد باء بغضب من اله، وإنّما أمركم اله بالجهاد لمنع

لع هنَّ الا وا ومظُل منَّهقاتَلُونَ بِاي لَّذِينذِنَ لا} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،الناس بغير الحق الذين يبغون عل
مهضعب النَّاس هال فْعلا د لَو و هنَا البقُولُوا رنْ يا لاا قرِ حبِغَي مدِيارِه نوا مخْرِجا (39) الَّذِينلَقَدِير مرِهنَص
بِبعضٍ لَهدِّمت صوامع و بِيع و صلَوات و مساجِدُ يذْكر فيها اسم اله كثيراً و لَينْصرنَّ اله من ينْصره انَّ

اله لَقَوِي عزِيز(40)} صدق اله العظيم [الحج].

وما ابتعث اله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وجميع الأنبياء والمرسلين ليقاتلوا الناس حت يونوا
ولسواْ الريعطاو هواْ اليعطاو} :ه تعاله الحساب، تصديقاً لقول الال مؤمنين، وإنّما علينا البلاغ وعل

واحذَرواْ فَان تَولَّيتُم فَاعلَمواْ انَّما علَ رسولنَا الْبلاغُ الْمبِين} صدق اله العظيم [المائدة:92].
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والذين يمنهم اله ف الأرض فقد أمرهم اله أن يأمروا بالمعروف وينهوا عن المنر حت يرفعوا ظلم
الإنسان عن أخيه الإنسان ويؤمنون باله ولا يرِهوا الناس حت يونوا مؤمنين، بل للناس الخيرة ف الإيمان

بالرحمن وحسابهم عل الرحمن وإنّما علينا البيان والتبليغ والأمر بالمعروف والنه عن المنر، تصديقاً
لَوو هنُونَ بِالمتُورِ ونالْم ننَ عوتَنْهوفِ ورعونَ بِالْمرملنَّاسِ تَال تخْرِجا ةما رخَي نْتُمك} :ه تعاللقول ال
آمن اهل الْتَابِ لَانَ خَيرا لَهم منْهم الْمومنُونَ واكثَرهم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:110].

وأمر اله الذين يمنهم اله ف الأرض من المؤمنين أن يقيموا حدود اله ف محم كتابه عل المؤمن
والافر لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، فإذا قتل الافر المؤمن بغير الحق فنقيم حدّ اله عل الافر،

وإذا قتل المسلم الافر بغير الحق فنقيم حدّ اله عل المؤمن.

وكذلك يأخذ الحاكم من أغنياء المسلمين الزكاة وكذلك يأخذ الحاكم من أغنياء الافرين الجزية كمثل قدر
الزكاة من غير زيادة، ولن الجزية تُختلط بالزكاة ف بيت مال المسلمين ومن ثم يوزّع منها عل فقراء

المسلمين والافرين بالسوية بين الفقير الافر والفقير المؤمن من غير تفاضل ولا استعمارٍ ولا تعصبٍ،
فقد أمركم اله بإقامة حقوق المسلمين والافرين عل حدٍّ سواء من غير تفضيل ولا تمييز عنصري بين

الأبيض والأسود ولا الافر والمؤمن، فلا يجوز لمؤمن أن يتعصب مع مؤمن لو اقتتلا الافر والمؤمن بسبب
قضية بينهم إلا أن يون الافر يقاتل المؤمن بحجة أنّه مؤمن ويريد أن يفتنه إل الفر، فهنا أمركم اله
بالتعصب ف دين اله بالحق ما دامت المسألة حرب ف الدين، وأما حين يقتتلا بسبب قضية أخرى

مختلفين عليها فاسعوا للإصلاح بينهما، وإن حمتم بينهم فاحموا بالحق من غير ظلم لأحد المسلمين أو
الافرين، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله يامركم انْ تُودوا امانَاتِ الَ اهلها واذَا حمتُم بين النَّاسِ انْ

تَحموا بِالْعدْلِ انَّ اله نعما يعظُم بِه انَّ اله كانَ سميعا بصيرا} [النساء:58].

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا كونُوا قَوامين له شُهدَاء بِالْقسط و يجرِمنَّم شَنَآنُ قَوم علَ ا تَعدِلُوا
اعدِلُوا هو اقْرب للتَّقْوى واتَّقُوا اله انَّ اله خَبِير بِما تَعملُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:8].

ولم يأمركم اله إلا بالقسط ف المؤمنين بل أمركم أن تعدلوا بين المختصمين بالقسط وتبروهم فتؤتوهم
حقوقهم بالقسط من غير ظلم لأحدٍ سواء يونوا مسلمين أو كافرين، فقد أمركم اله أن تبروا الافرين الذين

الَّذِين نيبو مَنيب لعجنْ يا هال سع} :ه تعالم وأن تقسطوا إليهم، تصديقاً لقول الدين لم يقاتلوكم ف
لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع هال ماكنْهي  ( 7 ) يمحر غَفُور هالو قَدِير هالةً ودوم منْهم تُميادع

الَّذِين نع هال ماكنْها ينَّم( 8 ) ا ينطقْسالْم بحي هنَّ الا هِملَيطُوا اتُقْسو موهرنْ تَبا مارِكدِي نم موكخْرِجي
مكَ هولَٰئفَا ملَّهتَوي نمو مهلَّونْ تَوا مِاجخْرا َلوا عرظَاهو مارِكدِي نم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك

الظَّالمونَ( 9 )} صدق اله العظيم [الممتحنة].
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ويا أبا هادي يا من يجادل بالباطل ليدحض به الحق، إنّ الإمام المهدي لم يجعله اله بحاجة لرضوان
الافرين ولا المسلمين، فما أنطق به من الحم الحق بينم ف عصر الحوار من قبل الظهور فهو هو؛ لا
مبدّل للمات اله حت ننال رضوانم، ولو إنّ أعلم أنّك لتعلم علم اليقين إنّ ناصر محمد اليمان لينطق
بالحق ولنّك للحق لمن الارهين كونك لا تريد أن يتبين للعالمين إنّما ابتعث اله دين اله الإسلام رحمة
للعالمين جميعاً ليرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، وإنّك من الذين يضلّون شباب الأمة الإسلامية عن

الصراط المستقيم حت يقتلوا إخوانهم المسلمين والافرين الأبرياء بالتفجيرات؛ ألا وأكثر التفجيرات الت لا
يون فيها انتحاريون ه من مركم بالإسلام والمسلمين حت تشوهوا دين اله ف نظر العالمين وهو رحمة
لهم ولم يبعث اله محمداً عبده ورسوله لسفك دمائهم ونهب أموالهم وسب نساءهم، قاتلم اله إنّ تُؤفون!

:بما يل وإما اقتباسك من بيان الإمام ناصر محمد اليمان

إقتباس

" وأقسم برب السماوات لو أن أخ ابن أم وأب يعتدي عل كافر بحجة كفرة فيعلن الحرب عليه أن المهدي المنتظَر
سوف يقف إل جانب الافر فيعلن الحرب عل أخيه ابن أمه وأبيه "

انته.. ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم فن عل ذلك لمن
الشاهدين أنّ الإمام ناصر محمد اليمان لن يقف إل جانب المعتدي ليزيد المظلوم ظُلماً، وأعوذُ باله أن
أكون من الجاهلين، فيف تريدن أن أقف إل جانب أب وأم وأخ أو أي من المسلمين وهو معتدٍ تعدّى

عل حقوق إنسانٍ آخر حت ولو كان من الافرين فلم يأذن اله لم بظلم الناس.

وأقسم برب العالمين رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لئن منن اله ف الأرض
وحدث ذلك بعد تمين عليهم فإنّ لن أقف إل جانب المعتدي عل الناس بحجة أنّه أخ ف دين اله أو
أخ من دم ولحم؛ بل سوف أقف مع المظلوم الذي تم الاعتداء عليه فأرفع عنه الظلم بيدٍ من حديدٍ

ه شيئاً يا أبا هادي، ولا ولن يتّبع الحقمن ال نمن قوة، وإن لم أفعل فلن تُجِر ل ما أوتيتوبأسٍ شديدٍ ب
المهدي م كونرت لأعدل بينمالعالمين، وا ه ويرضاه ربافرين بل يتّبع ما يحبرضوان المسلمين ولا ال
لا تَتَّبِعو ترما امك متَقاسعُ وكَ فَادذَلفَل} :ه تعالافر، تصديقاً لقول الالمسلم وال ه علالمنتظَر خليفة ال
اهواءهم وقُل آمنْت بِما انْزل اله من كتَابٍ وامرت عدِل بينَم اله ربنَا وربم لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم لا

حجةَ بينَنَا وبينَم اله يجمع بينَنَا والَيه الْمصير} صدق اله العظيم [الشورى:15].

ولذلك أمركم اله أن تبروا الافرين وتُقسطوا إليهم ولم يأمركم اله بظلمهم وقتلهم وسفك دماءهم، تصديقاً
موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع هال ماكنْهلا ي} :ه تعاللقول ال

وتُقْسطُوا الَيهِم انَّ اله يحب الْمقْسطين} صدق اله العظيم [الممتحنه:8].
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وقد جعل اله المهدي المنتظَر براً بوالديه وبراً بالمسلمين وبراً بالافرين الذين لم يقاتلون ف الدين ولم
يجعلن اله جباراً شقياً، إنّ اله لا يحب المعتدين فتوبوا إل اله جميعاً أيها المؤمنون لعلم تفلحون.

:ك بما يلوأما اقتباسك ورد

إقتباس

هذه المواقع فلما أتيت ل ه من كتاباتك ومن ردك حيث أنك تدعوا الناس للحوار وتتحداهم فالبداية تعجبت وال ف
استفسر عن بعض الأمور وليس ل إلا قليل علم نهيتن عن الحوار بقولك:

إقتباس

"ويا أبا هادي لو كنت تريد الخير للبشر لما حاورت المهدي المنتظر"

كيف تدعوا إذا للحوار وتنهانا عن الحوار وتقول بأنك الآن تحاور وتجادل لعل الحق يظهر ولن ما ظهر ل أنك تريدنا أن
نتبعك عل ما أنت عليه دون حوار ونقاش وهذا يخالف ما تدعوا له من التعقل وإمعان العقل وحواركم وغيرها من الأمور

الت تدعو لها.

فها أنت تفتري عل ،م للحقالمنتظَر وأقول: "ليس غريباً علينا افتراؤكم وتحريف عليك المهدي ومن ثم يرد
ناصر محمد اليمان وهو حاضر أنّه ينهاك أن تحاوره ولم أنهكَ عن الحوار، إذاً لماذا أدعوكم إل الحوار؟

فيف أنهاكم عنه؟ وإنّما نهيتك أن تجادلن ف يوم العذاب العقيم وتريدُ أن تجبرن ان أبينه للعالمين
من سر ليلة مرور كوكب العذاب، ولم يبق ة الوداع إلفأزيدهم تفصيل الأربعة أشهر من يوم النّحر منذ حج

أنّك وأمثالك ومن كان عل أعلم ّنم جميعاً اليوم العقيم، ولن لالحساب غير بيان ذلك ومن ثم يتبي
شاكلتم الذين لا يعقلون سوف يقولون سننظر أصدقت أم كنت من الاذبين، وسوف ينظرون التصديق

حت يظُلّهم كوكب العذاب بالآفاق حت إذا ما وقع العذاب صدَّقوا؛ أولئك قوم لا يعقلون؛ أولئك يستعجلون
بالسيئة قبل الحسنة فليفرضوا أنّه الحق من ربهم؛ بل أولو الألباب سوف يتضرعون إل ربهم فيقولون "اللهم
إن كان هذا هو الحق من عندك سبحانك لا علم لنا إلا ما علّمتنا اللهم فبصرنا بالحق وارزقنا اتباعه" ألا واله

به أو أمةٌ إلا بصرهما اله بالحق وهداهما إليه. لا يقول ذلك عبدٌ مخلص لر

وأما السائل عن العذاب فقد نُهيت مؤخّراً عن المزيد من بيان يومه المعلوم، وامرت كما أمر اله به محمداً
ِّنا دًا (21) قُلحا شْرِكُ بِها و بو رعدا انَّما قُل} :ه تعالقول ال ه عليه وآله وسلم فال ه صلرسول ال

نغًا مَب دًا (23) الْتَحم هونن دجِدَ ما لَندٌ وحا هال نم نجِيرلَن ي ِّنا شَدًا (22) قُلر ا ورض مَكُ للما 
اله ورِساته ومن يعصِ اله ورسولَه فَانَّ لَه نَار جهنَّم خَالدِين فيها ابدًا (24) حتَّ اذَا راوا ما يوعدُونَ
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فَسيعلَمونَ من اضعف نَاصرا واقَل عدَدا (25) قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا (26)
هخَلْف نمو هدَيي نين بلُكُ مسي نَّهولٍ فَاسن رم تَضار نم دًا (27) احا بِهغَي َلع ظْهِري ََبِ فالْغَي مالع
رصدًا (28) ليعلَم ان قَدْ ابلَغُوا رِساتِ ربهِم واحاطَ بِما لَدَيهِم واحص كل شَء عدَدا (29)} صدق اله

العظيم [الجن].

فتصور لو أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم قال لهم إنّ العذاب بعد مرور أكثر 1430 عام،
فهل ذلك ف صالح دعوته إل اله؟ وأما المهدي المنتظَر فيحدث ف زمن دعوته واله عل ما أقول شهيدٌ
ووكيل ولعنة اله عل الاذبين، ولن حدث العذاب أعتبره ضدّ تحقيق هدف فيف أستعجل عليه؟ وليت
ّالذي أحيا من أجل تحقيقه فإن أحقّق هدف ه يؤخّره ملايين السنين ثم يطيل عمري ملايين السنين حتال
أريدُ النجاة للأمة وليس الهلاك، فلا أريدُ أن أزيد رب تحسراً عل عباده حت ولو كان غاضباً عليهم الآن
ولنّه بمجرد ما يذهب غيظه ببطشه الشديد من غير ظلم وحت إذا علم بحسرة وندم عباده عل ما فرطوا
ف جنب ربهم فمن ثم تحدث الحسرة ف نفس اله عل عباده بسبب أنّه أرحم الراحمين؛ بل أريدُ تحقيق

السعادة ف نفس اله فيرض كون أعبدُ رضوان اله غايةً وليس وسيلةً ل أنال الشهادة فأدخل الجنة؛ بل
أريدُ البقاء والصبر حت يتحقّق الهدى للأمة جميعاً، وإن كان لا بد فليهلك الذين إن يروا سبيل الحق لا

يتّخذونه سبيلا لأنّهم للحق كارهون وإن يروا سبيل البغ والباطل يتّخذونه سبيلا ويصدون عن سبيل اله
ويبغونها عوجاً ويريدون أن يطفئوا نور اله وينقموا من الذين آمنوا بربهم لا يشركون به شيئاً وإن يشرك

باله يفرحوا ويتّخذوا من أشرك باله خليلا ويحرفون كلام اله من بعد ما عقلوه ويريدون أن يضلّوا الإنس
والجن ضلالا بعيداً ويطعنوا ف دينم ويتّخذوا أعداءكم أولياء فيناصروهم بقتالم، أولئك حزب الطاغوت،

فقاتلوا أولياء الطاغوت إنّ كيد الشيطان كان ضعيفاً.

وأما حجة أب هادي: لماذا لا يفت ناصر محمد اليمان بنَسبه؟ فليس لدي بطاقة متوب فيها فلان بن فلان
بن فلان بن فلان بن الإمام الحسين بن الإمام عل بن أب طالب، بل برهان البيان الحق لتاب اله، فإن

هيمنت عليك بتاب اله القرآن العظيم فيما تحاجن فيه فقط ف الدّين فتبينَّت لم الرؤيا بالحق عل الواقع
الحقيق: [كان منّ حرثُك وعل بذَركَ، وأهدى الرايات رايتُك وأعظم الغايات غايتُك، وما جادلك أحدٌ من

القرآن إلا غلبتَه].

وأما برهان النّسب الذي تحاجن فيه فلن تجد أنّ الفار طلبوا من أنبيائهم النّسب إل ذريات الأنبياء
السابقين، فليس ذلك من المنطق شيئاً! فما الفائدة مهما أثبت لك أنّن من آل البيت، فما عساهم آل البيت

أن يونوا إلا بشراً مثلم، فمنّا المقتصد ومنّا السابق بالخيرات ومنّا الظالم لنفسه مبين، ولسنا إلا من
ضمن عبيد اله ضمن ذرية آدم عليه الصلاة والسلام فلا فرق بين الناس إلا بالتقوى والتسابق إل الخيرات

والتنافس إل الرحمن وأن ليس للإنسان إلا ما سع ف هذه الحياة وإنّما يضاعف اله الأجور وإل اله
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ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تُخف الصدور.

وأما البرهان الحق ف كل زمانٍ ومانٍ هو البسطة ف العلم عل كافة علماء أمته ف عصره ل يون
قادراً عل الحم بينهم فيما كانوا يختلفون ف دينهم حت يعيدهم الذي جعله اله إماماً لهم إل الصراط
المستقيم، فذلك ما نبغ وأنتم تبغون الصدّ عن الصراط المستقيم، وقد شجعناك بادئ الأمر أنّك ممن

يريدون الحق حت إذا تبين لنا أنّك عدو له تبرأنا منك لونك تصدّ عن الصراط المستقيم وتريد أن تجعل
القرآن كمثل السنّة أنّه لم يتب ف عصر الرسول صل اله عليه وآله وسلم وإنّك لمن الاذبين المفترين؛

بل كان يتب فور أن يلقيه جبريل عليه الصلاة والسلام ثم يدعو محمد رسول اله صل اله عليه وآله
الملّفين بتابة الوح كما ينطقه محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بالضمة والسرة وبالتنقيط
لجميع أحرفه، وإنّ اشهدُ اله أنّ كافر بعقيدة الذين يعتقدون أنّ القرآن تمت كتابته من غير نقط لأحرفه

ومن غير تشيل ف حينه، ألا لعنة اله عل المفترين.

يلقوا وفَرك الَّذِين وهۇج تيىزُلْفَةً س هواا رفَلَم} :ه تعالقول ال م حقاً لأخطأوا فه لو كان كلامألا وال
هذَا الَّذِي كنْتُم بِه تَدَّعونَ (27)} صدق اله العظيم [الملك]، وذلك لأنّهم لو لم يتبوا التشديد عل الدال لتغير

البيان المقصود للآية من الادعاء إل الدُّعاء، وذلك لأنّ الآية يقصد بها المهدي المنتظَر ف عصر الحوار
عصر الحوار من قبل الظهور أنّه هو المهدي ن للمؤمنين الأنصار السابقين الأخيار فقُبيل الظهور كونه يتبي
يلقمقربة من الظهور وينتظرونه بفارغ الصبر ويقولون للذين يدَّعون المهدية من قبل: {و المنتظَر فهو عل

هذَا الَّذِي كنْتُم بِه تَدَّعونَ ( 27 )} صدق اله العظيم.

هذا هو المهدي المنتظَر الحق الذي كنتم {تَدَّعونَ} شخصيته ف كل عصرٍ يبعث الشياطين مهدياً منتظراً
جديداً، ولن تسء وجوههم حين رأوه زلفةً ف عصر الحوار من قبيل الظهور لونهم للحق كارهون،

فتجدونهم يهرعون ليطفئوا نور اله ويحاولون المر ضدّ ناصر محمد اليمان بل حيلة ووسيلة، وإنّ أشهدُ
ه علنا ينصره الأي رون، ولسوف نعلمثم لا ينظ يدونرة أبيهم فليأتحدّاهم عن ب ّه شهيداً أنبال ه وكفال
الآخر بحوله وقوته؟ وكان حقاً عل اله أن ينصر من ينصره إنّ اله لقوي عزيز ويأب اله إلا أن يتم نوره

ولو كره المشركون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. المنتظَر ناصر محمد اليمان والإنس المهدي العدو اللدود لشياطين البشر من الجن

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
21 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

12:30 صباحاً

[ لقراءة المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9949

ــــــــــــــــــــ
رحمتـــــك يــا رب ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
السلام عليم ورحمه اله وبركاته .

وبعد هذه رؤيه هل من معبر وارجوا الاهتمام والنظر اليها
رايت اليوم بعد صلاه العصر رؤيه غريبه ومخيفه ولها دلالات وه

ان كنت ف خارج البيت وف وقت مازال النهار فيه وان اعلم ان الساعه قد اقتربت وانا قد كنت سابقا
ابلغت الناس عن علاماتها وقرب ظهور احداثها لن لم يجب احد وكنت انا من المترقبين لاحداثها ظنن
ء غريب فالسماء فوجدت ش ولففت نظري ال حسب ظن لها قريب العام واكثر عل انها بق من
السحب وطريقه تجمعها فتابعت النظر اليها فوجدت السحب قد تجمعت بطول السماء عل شل دائري

مونه الاف من البدر المتمل فصار كل السماء مغطاه بهذا الشل الدائري اشاره ال شل البدر
المتمل مع سعه وكبر وتساوي هذه البدور وتغطيتها للافق فعرفت ساعتها انه ف شء سيحدث وثم

دخلت ال البيت لانذر اهل وكان بيت متواضع شعب ثم خرجث فمن امام بيت بعده امتار اتظح ل ان
الارض قد شقت كلها ال اربعه اقسام وكان بيت يقع قريب من زاويه احد هذه الشقوق الاربعه بطول

وعرض الره الارضيه مثل تقطيعنا للبرتقاله تقطيع كامل الا ان هذه الاربعه الاجزاء رغم انشقاقها تماما
الا انها مازالت متجاوره قريبه جدا من بعظها بسبب الجاذبيه بين الاجزاء مع انه قدر مسافه الشق هذا

المتساوي ليس بالشق البصيط فان اكبر من متر فبعدها دخلت ال بيت وكان كانه قد حدث به بعض
الخلل وكان السقف بعضه غير موجود فنظرت ال السماء ورايت انه ف ناس يهون منها ببطء قد اصيبو

وليس بوعيهم ورايت غصن ذره روميه مع ثقله يسقط ببطء شديد وكانه يسبح ف الهواء مثل الريشه
ففهمت انه حدث خلل للجاذبيه الارضيه فظعفت ولم تنعدم لان الذره والاجسام المتطايره كانت ما زالت

تتجه ببطء ال الارض ببطء شديد فلمست هذه الذره بيدي ورايت خفتها عل يدي ثم تركتها وبعدها

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9949
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9949
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نظرت ال السماء وانها غير صافيه مثل الغيم المظلم واحسست ان شء سيحدث من جهه السماء وما
زالت الاحداث اتيه باشياء لانتوقعها ومن ثم رايت جسم يسقط عل داخل بيت ف جزء من البيت مثل
الحوش او مان زراعه الاشجار المنزليه فلم اهتم وبعدها عزمت بعد صلاه الفجر ان ابداء بالرحيل من
ه وتوسعت الفجوه والشرخ الارضاذا قدر ال وسط الربع الذي انا فيه من الاض حت والاتجاه ال بيت
بانهيارات نون نسبيا ف مامن من ذالك وكذالك جميع الناس ف جميع الارباع بداوا يتحركون ويوظبو
امتعتهم للتحرك ال اوساط الارض كلا ف الربع الذي هو فيه وكان الحياه ستستمر ولا احد يجزم بشء
محدد وبعدها دخلت عندي امراه كنا نتحد بما حدث وانها قد تعبت ومرضت بسبب ما حدث وبعدها دار

نظري ال الجهه الت رايت الجثه سقطت فيه فاذا الجثه اخذه وظعيه السجود وكانت لمراءه مشوف
اغلب جسمها وكان شديد البياض مثل جلد الموت

وانتبهت ال عظله الساق ورايت بعض الاضطراب والحركه فحدثت المراه الت عندي وفجاه ترفع
المراءه وجهها وتطلب المساعده منا وهنا خفت وفزعت فزع شديد ولم استطع النظر اليها فما كان من
المراءه الت عندي الا ان قامت لمساعدتها رغم اعيائها لانها مرت بنفس الاحداث وارادت مساعدتها هنا
انا خرجت من البيت لانظر الحال ف الخارج فرايت احد الناس ينظر بتجاه وكان يريد محادثت عما
صار واستح من ذالك لانه كان قبل هذا الحدث من المذبين لانذاري لهم وبعدها سمعت عن بعض
الناس والاصدقاء بانهم نوو الاجتماع وارسال طلب ليسمعو من ماكنت من قبل احدثهم به وكانو لا

يهتموا لامري فبداوا يهتمو ف الموظوع وتم لنا القاء معهم الا انه كان منهم من هم ف جهات اخري من
الشق الارض الذي انا فيه فجتمعنا ف الشارع ف الخلاء يفصل بين بعضتا شق الارض وبدات احدثهم
ورايت منهم الاجابه والتصديق ثم سالو ماذا بعد ذا فقلت لا اعلم ولن اله قال ف سوره الدخان اشاره
ال الاحداث وبدات اقراء الايات الت فيها ذكر الدخان وطلب الناس ووو ال نهايه الايات وهنا انقطعت

الرؤيا ؟؟؟؟
اما انا فتفسيري واظنه له معن للتقسيم الره الارضيه ال اربعه اجزاء اله اعلم انه اشاره ال وقت

معين او اشهر معينه ولقد قرات للامام فيما سبق انه ما يزال ف علم الحساب تفسير الاربعه الاشهر ولم
افهم ما المقصود بها

المهم ان رايت ال ان الاربعه الاقسام اشاره ال وقت لان الامام مسبقا قال ان الساعه الحقيقيه لقيام
يوم القيامه ه الارض ومنها يبداء الانهيار العظيم للون فه دلاله عل وقتها ومنها يبدا الوقت للساعه
وايظا ان كل الواكب والمجران والسموات السبع بما فيها تدور ف محور الارض وحولها لان سماء
الدنيا ه اول السموات السبع وارجوا من الامام ان يفسر الرؤيا بالحق ان كانت تعن شء سيحدث

والمشله ان اليوم يعتبر من ايام اكتمال البدر وهو نصف الشهر واليال البيض فهل من معبر احسن من
تفسيري وواله ان دائما اري الرؤيه فتقع مثل ماه اوقريب منه جدا فاخاف ان تون تقع والعياذ باله
ببدا انهيارات للارض والوارث الت تحيل بيننا وبين اشياعنا من التوصل اليهم ومحادثتهم بسبب كثره

كوارث الارض وغيرها وان النهايه اقرب من ما نتصور
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والسلام عليم ورحمه اله وبركاته.

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل رسل اله أجمعين وآلهم من أولهم إل خاتمهم وجميع
التابعين للحق إل يوم الدين..

ةعضرم لك لا تَذْهنَهوتَر مو١﴾ ي﴿ يمظع ءَش ةاعلَةَ السنَّ زَلْزا مباتَّقُوا ر ا النَّاسهيا اي} :ه تعالقال ال
عما ارضعت وتَضع كل ذَاتِ حمل حملَها وتَرى النَّاس سارىٰ وما هم بِسارىٰ ولَـٰن عذَاب اللَّـه شَدِيدٌ

﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ويا صاحب الرؤيا إنما الرؤيا موعظةٌ من اله لتعلموا أنم عل الحق المبين حت لا يفتنم الذين يصدّون
الحق فلن يغنوا عنم من اله شيئاً، وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [كف بالمرء أن يوعظ

ف منامه] صدق عليه الصلاة والسلام.

وإنما الرؤيا موعظةٌ لصاحبها أو بشرى له أو ذكرى له من ربه ليثبت عل الحق المبين. وبالنسبة لرجوع
الناس إليك والاهتمام بالأمر فإنها بشرى من اله أنّ الناس سوف يتّبعون الإمام المهدي الذي اتبعتَه والذي
تدعو إليه، ولن للأسف إنّ الرؤيا تفيد أنه بعد أن يلقِّنهم اله درساً بسبب الإعراض عن الدعوة إل تحيم

كتابه واتِّباعه.

وبالنسبة لظهور الأقمار فإن ذلك هو الشرط المترر والنذير فيشاهدُ البشر أن القمر البدر يتمل بعد مرور
ثلاثة عشر يوماً من الشهر، بمعن أن يصل إل طور البدر المتمل قبل ليلة النصف من الشهر ولم يحدِث

لهم ذلك ذِكرا.

وكذلك كوكب العذاب أجد ف التاب أنّ ليلة مروره ليطابق أرض البشر يوافق ليلة اكتمال البدر حين
يتّسق القمر بدراً تصديقاً لقول اله تعال ف سورة الإنشقاق:

﴾٤﴿ تَخَلَّتا ويها فم لْقَتا٣﴾ و﴿ دَّتم ضرذَا اا٢﴾ و﴿ قَّتحا وهبرل ذِنَتا١﴾ و﴿ انشَقَّت اءمذَا السا}
هينمبِي هتَابك وتا نا مم٦﴾ فَا﴿ يهقَا فَمدْحكَ كبر َلا ادِحنَّكَ كانُ انسا اهيا ا٥﴾ ي﴿ قَّتحا وهبرل ذِنَتاو
رِهظَه اءرو هتَابك وتا نا مماا ﴿٩﴾ ووررسم هلها َلا بنقَليا ﴿٨﴾ ويرسا يابسح باسحي فو٧﴾ فَس﴿
﴿١٠﴾ فَسوف يدْعو ثُبورا ﴿١١﴾ ويصلَ سعيرا ﴿١٢﴾ انَّه كانَ ف اهله مسرورا ﴿١٣﴾ انَّه ظَن ان لَّن
يحور ﴿١٤﴾ بلَ انَّ ربه كانَ بِه بصيرا ﴿١٥﴾ فََ اقْسم بِالشَّفَق ﴿١٦﴾ واللَّيل وما وسق ﴿١٧﴾ والْقَمرِ

 ُآنالْقُر هِملَيع ذَا قُرِىانُونَ ﴿٢٠﴾ وموي  ما لَه١٩﴾ فَم﴿ قن طَبقًا عطَب نبك١٨﴾ لَتَر﴿ قذَا اتَّسا
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يملذَابٍ ام بِعهشِّرونَ ﴿٢٣﴾ فَبوعا يبِم لَمعا اللَّـهونَ ﴿٢٢﴾ وذِّبوا يفَرك الَّذِين لدُونَ ۩ ﴿٢١﴾ بجسي
﴿٢٤﴾ ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ لَهم اجر غَير ممنُونٍ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

ولن ذلك الحدث يمر عليهم وكأنّ شيئاً لم يحدث برغم أنهم يعلمون علم اليقين أنّ القمر يتمل بدراً قبل
ليلة النصف من الشهر نذيراً للبشر قبل مرور كوكب العذاب عل أرض البشر ولذلك قال اله تعال: {فَما
اللَّـهونَ ﴿٢٢﴾ وذِّبوا يفَرك الَّذِين لدُونَ ۩ ﴿٢١﴾ بجسي  ُآنالْقُر هِملَيع ذَا قُرِىانُونَ ﴿٢٠﴾ وموي  ملَه

اعلَم بِما يوعونَ ﴿٢٣﴾ فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم ﴿٢٤﴾ ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ لَهم اجر غَير ممنُونٍ
﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم.

اللهم سلِّم، اللهم سلِّم، اللهم سلِّم واغفر وارحم وأنت خير الراحمين. اللهم اغفر لهم فإنهم لا يعلمون أنن أنا
الإمام المهدي المنتظَر الحق باختيارك، وإل اله تُرجع الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

___________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
21 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

11:49 مســاء
ــــــــــــــــــــ

ذلم هو الإمام المبِين، وهو ذاته التاب المبِين التاب الأم لدى رب العالمين
للمقارنة بين البيان الباطل المفترى وبين بيان المهدي المنتظَر للذِّكر..

وما يل اقتباس من أحد كتب الشيعة :

إقتباس

وأما قوله تعال: (( وانه ف أم التاب لدينا لعل حيم )) فقد ورد فيها:
ف (معان الأخبار32 ‐ 33) للشيخ الصدوق:

،عن جدي، عن حماد بن عيس ،ه ‐ قال: حدثنا أببن إبراهيم بن هاشم ‐ رحمه ال حدثنا أحمد بن عل
عن أب عبد اله عليه السلام ف قول اله عز وجل: (( اهدنا الصراط المستقيم )) قال: هو أمير المؤمنين
عليه السلام ومعرفته, والدليل عل أنه أمير المؤمنين عليه السلام قوله عز وجل: (( وإنه ف أم التاب
لدينا لعل حيم )) وهو أمير المؤمنين عليه السلام ف أم التاب ف قوله عز وجل: (( اهدنا الصراط

المستقيم )).
:كتاب (الغارات 2/894) لإبراهيم بن محمد الثقف وف

ما رواه محمد بن العباس (ره) عن أحمد بن إدريس عن عبد اله بن محمد عن عيس عن موس بن
القاسم عن محمد بن عل بن جعفر قال: سمعت الرضا عليه السلام يقول: قال أب عليه السلام وقد تلا

هذه الآية (( وإنه ف أم التاب لدينا لعل حيم )) قال: هو عل بن أب طالب عليه السلام.
وف كتاب (شرح الأخبار 1/244) للقاض النعمان:

العلا, قال: سألت أبا عبد اله جعفر بن محمد عليه السلام عن قول اله تعال: (( وإنه ف أم التاب لدينا
لعل حيم )). قال: هو أمير المؤمنين عل (صلوات اله عليه) أوت الحمة وفصل الخطاب وورث علم
الأولين وكان اسمه ف الصحف الأول وما أنزل اله تعال كتابا عل نب مرسل إلا ذكر فيه اسم رسوله

محمد صل اله عليه وآله واسمه وأخذ العهد بالولاية له عليه السلام.
وف (المزار 218) للمشهدي:
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السلام عل أمين اله ف أرضه وخليفته ف عباده, والحاكم بأمره، والقيم بدينه، والناطق بحمته،
والعامل بتابه، أخ الرسول، وزوج البتول، وسيف اله المسلول، السلام عل صاحب الدلالات والآيات
)) :م الآيات، فقال تعالمح ه فات، الذي ذكره المن الهل الباهرات والمعجزات القاهرات، المنج

وانه ف أم التاب لدينا لعل حيم )).
وف زيارة أخرى قال (ع): أيها النبأ العظيم السلام عليك يامن انزل اله فيه (( وانه ف أم التاب لدينا

لعل حيم ))...
وف دعاء يوم الغدير كما ف (المزار 287): وأشهد أنه الإمام الهادي الرشيد أمير المؤمنين الذي ذكرته

ف كتابك فانك قلت وقولك الحق (( وانه ف أم التاب لدينا لعل حيم )).
وف (بحار الأنوار23 م2109):

كنز جامع الفوائد وتأويل الآيات الظاهرة: الحسن بن أب الحسن الديلم بإسناده عن أب عبد اله عليه
السلام وقد سأله سائل عن قول اله عز وجل: (( وأنه ف أم التاب لدينا لعل حيم )) قال: هو أمير

المؤمنين.
كنز جامع الفوائد وتأويل الآيات الظاهرة: محمد بن العباس عن أحمد بن إدريس عن عبد اله بن محمد
عن عيس عن موس بن القاسم عن محمد بن عل بن جعفر قال: سمعت الرضا عليه السلام وهو يقول:
قال أب (عليه السلام) وقد تلا هذه الآية: (( وإنه ف أم التاب لدينا لعل حيم )) قال: عل بن أب طالب

(عليه السلام).
ودمتم ف رعاية اله))

انته البيان الباطل.

: ناصر محمد اليمان المنتظَر بالحق بيان الإمام المهدي وما يل

بسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق
اله العظيم [الأحزاب].

اللهم صل وسلِّم وبارك عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وعل خليفته ف ناموس التاب من بعده الإمام عل عليه
كافة الناصرين التابعين للحق رٍ وعمرٍ وعثمانَ والصلاة والسلام علب ام المسلمين الصالحين أبح الصلاة والسلام وعل

إل يوم الدين..

بالرضا وإن ه أحقم؛ بل الأن يتّبع أهواءكم ليرضي ناصر محمد اليمان نة، ما كان للإمام المهديويا معشر الشيعة والس
لرضوان الرحمن لمن العابدين، وجعلن اله حماً بينم بالحق فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين، وما عل الإمام المهدي إلا

:ه تعالم كتابه فيما كنتم فيه تختلفون تصديقاً لقول المن مح ه الحقم الم حأن يستنبط ل
{وما اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اله} [الشورى:10].

{ومن احسن من اله حما لِّقَوم يوقنُونَ} [المائدة:50].
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{فََ تَخْشَۇا النَّاس واخْشَونِ و تَشْتَروا بِآيات ثَمنًا قَليً ۚ ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الْافرونَ} [المائدة:44].

{وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما
جاءكَ من الْحق} [المائدة:48].

{انَّما كانَ قَول الْمومنين اذَا دعوا الَ اللَّـه ورسوله ليحم بينَهم ان يقُولُوا سمعنَا واطَعنَا ۚ واولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿٥١﴾}
[النور].

{افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} [الأنعام:114].

{وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ
اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ ﴿٤٩﴾} [المائدة].

{انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾} [النمل].

{الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق
اله العظيم [آل عمران].

وهذا أمر اله إليم أنَّ ما اختلفتم فيه من شء ف دينم من أحاديث البيان ف السنة النبوية فقد أمركم اله بعرض الحديث
النبوي عل آيات التاب المحمات البينات هن أم التاب، فإذا جاء الحديث مخالفاً لإحدى آيات التاب المحمات فاعلموا

أنه لم يقُله محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ بل من الأحاديث المفتراة عل رسول اله وصحابته الأبرار ف سنة
البيان، وما كان لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن يبين آيةً ف كتاب اله فتأت مخالفةً لآيات التاب

المحمات، وبما أنَّ قرآنه وسنة بيانه من عند اله إذاً حديث البيان ف السنة الذي يأت مخالفاً لمحم قرآنه فهو حديث مفترى
عل النّب جاءكم من عند غير اله ورسوله ومفترى عل الرواة من صحابته الأبرار، فلا بدّ لم أن تؤمنوا أنّ أحاديث سنة
البيان ه كذلك من عند اله ولا ينطق عن الهوى بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولذلك أفتاكم اله بالناموس لشف

الأحاديث المذوبة عن النّب فأمركم اله بأنّ الحديث النَّبوي المفترى عل النّب إذا كان من عند غير اله ورسوله فإنه حتماً
يأت مخالفاً لآيات التاب المحمات هن أم التاب تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ

منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ
الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وهذا حم اله بينم ف محم كتابه تجدون أنَّه أمركم بعرض أحاديث البيان ف السنة النبوية عل محم القرآن، وأفتاكم اله
م القرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلام سوف تجدون بينها وبين محّه ورسوله فإنم من عند غير الجاءت أنّ الأحاديث الت
لون الحق والباطل نقيضين لا يتفقان أبداً حت يجتمع النور والظلمات، وهل قطُّ اجتمع النور بالظلمات؟ بل إذا أشرق النور

ة، ولا ينبغلتزيد القرآن بياناً وتوضيحاً لعلماء الأم لمح البصر. وذلك لأنّ أحاديث البيان إنما تأت فتذهب الظلمات ف
عل ه عليه وآله وسلّم: [اعرضوا حديثال ّه صلم قرآنه، ولذلك قال محمدٌ رسول الخالفةً لمحم لأحاديث البيان أن تأت

.[القرآن فما وافق القرآن فأنا قلته وما خالف القرآن فليس من
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وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [إنها تون بعدي رواةٌ يروون عن الحديث، فاعرضوا حديثَهم عل القرآن،
فما وافق القرآنَ فخذوا به، وما لم يوافق القرآنَ فلا تأخذوا به].

وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [سيأتيم عن أحاديث مختلفة؛ فما جاءكم موافقاً لتاب اله ولسنت فهو
.[فليس من ه ولسنتتاب الفاً لوما جاءكم مخال ،من

صدق محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

كون أحاديث البيان لا ينبغ لها أن تخالف محم القرآن بل تأت لتزيد القرآن بياناً وتوضيحاً كما تبين لم حم اله ف التاب
والسنة أنّ القرآن هو المرجع فيما اختلفتم فيه من أحاديث البيان، والشرط أن لا يأت الحديث مخالفاً لآيات التاب المحمات
كونه إما أن يوافق محم كتاب اله أو لا يخالفه، وأما ما جاء مخالفاً لمحم كتاب اله فما تبين لم الفتوى ف سنّة البيان

الحق عن النب: [وما خالف القرآنَ فليس من]. صدق عليه الصلاة والسلام.

وكذلك أحاديث سنّة البيان عن أئمة آل البيت الحق الذين يبينون القرآن للناس بالحق فما ينبغ لهم أن يأتوا بالبيان المخالف
:ة آل البيت كما يلفتراة عن أئمعليه الصلاة والسلام، ولسوف نقوم بالتطبيق لأحد الروايات الم لقرآنه ولا لسنّة بيانه عن النب

إقتباس

[حدثنا أحمد بن عل بن إبراهيم بن هاشم ‐ رحمه اله ‐ قال: حدثنا أب, عن جدي, عن حماد بن
عيس, عن أب عبد اله عليه السلام ف قول اله عز وجل: (( اهدنا الصراط المستقيم )) قال: هو أمير

أم أنه أمير المؤمنين عليه السلام قوله عز وجل: (( وإنه ف المؤمنين عليه السلام ومعرفته, والدليل عل
التاب لدينا لعل حيم )) وهو أمير المؤمنين عليه السلام ف أم التاب ف قوله عز وجل: {اهدنَا

.{تَقيمسراطَ المالص

.انته
وأنا الإمام المهدي اشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّ هذا حديث جاءكم من عند الشيطان الرجيم مخالفاً

ه ليهدي الناس إله عليه وآله وسلّم ‐ لم يبعثه الال ّه ‐ صلم القرآن العظيم كون محمدٍ رسول اللمح
صراط الإمام عل بن أب طالب، فذلك شركٌ باله ويريدُ الشيطان الرجيم أن يبالغ الشيعةُ ف أبت الإمام
ه ورسله إله كافة أنبيائلّهم عن صراط العزيز الحميد وما ابتعث الضي عليه الصلاة والسلام حت عل

ينالنَّبِي اللَّـه ثعدَةً فَباحةً وما انَ النَّاسك} :ه تعالالصراط المستقيم، وقال ال العالمين إلا ليهدوا الناس إل
الَّذِين ا يهف ا اخْتَلَفمو ۚ يها اخْتَلَفُوا فيمالنَّاسِ ف نيب محيل قبِالْح تَابْال مهعم لنزاو نذِرِينمو شِّرِينبم
اللَّـهو ۗ هذْنبِا قالْح نم يها اخْتَلَفُوا فمنُوا لآم الَّذِين دَى اللَّـهفَه ۖ منَهيا بغْيب نَاتيالْب متْهاءا جدِ معن بم وتُوها

يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

والسؤال الذي يطرح نفسه: إل من يتَّخَذ الصراط المستقيم سبيلا؟ والجواب تجدونه ف محم التاب
ا فم الَّذِي لَه اللَّـه اطر٥٢﴾ ص﴿ يمتَقسم اطرص َلدِي انَّكَ لَتَهاو} :ه تعالقول ال م فم وجاهلملعال
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السماواتِ وما ف ارضِ ۗ ا الَ اللَّـه تَصير امور ﴿٥٣﴾} [الشورى].

{ما من دابة ا هو آخذٌ بِنَاصيتها ۚ انَّ رب علَ صراط مستَقيم} [هود:56].

{و تَتَّبِعوا السبل فَتَفَرق بِم عن سبِيله ۚذَٰلم وصاكم بِه لَعلَّم تَتَّقُونَ} [الأنعام:153].

يمتَقسم اطرص َلا دِيفَقَدْ ه م بِاللَّـهتَصعن يمۗو ولُهسر ميفو اللَّـه اتآي ملَيع َتُتْل نتُماونَ وفُرَت فيكو}
﴿١٠١﴾} [آل عمران].

{فَاما الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما
﴿١٧٥﴾} [النساء].

{﴾١٦١﴿ ينشْرِكالْم نانَ ما كميفًا ۚ ونح يماهربلَّةَ اا مميدِينًا ق يمتَقسم اطرص َلا بر دَانه نَّنا قُل}
صدق اله العظيم [الأنعام].

:ه تعاله العزيز الحميد، تصديقاً لقول الال م أنّ الصراط المستقيم هو الصراط إلم وجاهلمن لعالوتبي
{ويرى الَّذِين اوتُوا الْعلْم الَّذِي انزِل الَيكَ من ربكَ هو الْحق ويهدِي الَ صراط الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿٦﴾} صدق

اله العظيم [سبأ].

وقال اله تعال: {انَّ هـٰذِه تَذْكرةٌ ۖفَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [المزمل].

وإنّما محمدٌ رسول اله وكافة المرسلين من قَبله وكافة الأئمة المصطفين جميعنا ابتعثنا اله لنهدي الناس
اللَّـه ثعدَةً فَباحةً وما انَ النَّاسك} :ه تعالصراط العزيز الحميد وحده لا شريك له تصديقاً لقول ال إل

ا يهف ا اخْتَلَفمو ۚ يها اخْتَلَفُوا فيمالنَّاسِ ف نيب محيل قبِالْح تَابْال مهعم لنزاو نذِرِينمو شِّرِينبم ينالنَّبِي
ۗ هذْنبِا قالْح نم يها اخْتَلَفُوا فمنُوا لآم الَّذِين دَى اللَّـهفَه ۖ منَهيا بغْيب نَاتيالْب متْهاءا جدِ معن بم وتُوها الَّذِين

واللَّـه يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وإنّما الصراط المستقيم هو إل اله وحده وليس إل أبت الإمام عل بن أب طالب عليه الصلاة والسلام،
أفلا تتقون؟ فاتبعون أهدكم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَٰلكَ

نم ن نَّشَاءم دِي بِها نَّهنُور لْنَاهعن جٰلَـانُ ويما و تَابْا التَدْرِي م نتا كرِنَا ۚ مما نا موحكَ رلَينَا ايحوا
ضِ ۗ ارا ا فماتِ واومالس ا فم الَّذِي لَه اللَّـه اطر٥٢﴾ ص﴿ يمتَقسم اطرص َلدِي انَّكَ لَتَهاادِنَا ۚوبع
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الَ اللَّـه تَصير امور ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

ومن ثم نأت إل البيان الباطل من وسوسة الشيطان الرجيم بقولهم ف كتاب معان الأخبار عن أب عبد اله
(عليه السلام) ف قول اله عز وجل:

إقتباس

{يمتَقساطَ الْمردِنَا الصاه}
قال: هو أمير المؤمنين ومعرفته والدليل عل أنه أمير المؤمنين قوله عز وجل: ((وأنه ف أم التاب لدينا

لعل حيم)) وهو أمير المؤمنين (عليه السلام)

.انته
ومن ثم نترك الرد مباشرةً من اله العزيز الحيم لون هذه الآية محمةً من آيات أم التاب البينات لعالمم وجاهلم تفتيم

مَّلا لَّعبِيرآنًا عقُر لْنَاهعنَّا جا} :ه تعالالعالمين تصديقاً لقول ال عن القرآن العظيم أنه منسوخٌ من اللوح المحفوظ عند رب
تَعقلُونَ ﴿٣﴾ وانَّه ف ام الْتَابِ لَدَينَا لَعل حيم ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

فهل هذه الآية تحتاج إل بيانٍ؛ الت تفتيم أنَّ القرآن موجود ف أم التاب؟ أي: موجود ف التاب الأصل؛ والتاب الأصل هو
يمظونَ علَمتَع لَّو ملَقَس نَّها٧٥﴾ و﴿ ومالنُّج عاقوبِم مقْسا ََف} :ه تعالنون تصديقاً لقول التاب المبال سمه، ويعند ال

﴿٧٦﴾ انَّه لَقُرآنٌ كرِيم ﴿٧٧﴾ ف كتَابٍ منُونٍ ﴿٧٨﴾  يمسه ا الْمطَهرونَ ﴿٧٩﴾ تَنزِيل من رب الْعالَمين ﴿٨٠﴾} صدق
اله العظيم [الواقعة].

فانظروا لفتوى اله عن القرآن العظيم أنّه تنزل من التاب المنون تصديقاً لقول اله تعال: {انَّه لَقُرآنٌ كرِيم ﴿٧٧﴾ ف كتَابٍ
منُونٍ ﴿٧٨﴾} [الواقعة].

{بل هو قُرآنٌ مجِيدٌ ﴿٢١﴾ ف لَوح محفُوظ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [البروج].

واللوح المحفوظ هو التاب المبين الذي كتب اله فيه كل شء؛ ما كان وما سيون إل يوم الدين وما قاله الأنبياء لقومهم من
ربهم وما سوف يون ردهم عل أنبياء اله. تصديقاً لقول اله تعال: {وكل شَء احصينَاه ف امام مبِين} صدق اله العظيم

[يس:12].

ف نَاهيصحا ءَش لكو} :ه تعالبقول ال أحد الإخوان الشيعة فيقول: "أفلا ترى أنه يقصد الإمام عل أن يقاطعن ما يودولرب
امام مبِين}؟ إذاً الإمام عل يعلم ما كان وما سيون إل يوم الدين". ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال

 ذِبْال اللَّـه َلونَ عفْتَري نَّ الَّذِينا ونَ ﴿٦٨﴾ قُللَمتَع  ام اللَّـه َلتَقُولُونَ عـٰذَا ۚ الْطَانٍ بِهن سم مندَكنْ عا} :ه تعالال
يفْلحونَ ﴿٦٩﴾ متَاعٌ ف الدُّنْيا ثُم الَينَا مرجِعهم ثُم نُذِيقُهم الْعذَاب الشَّدِيدَ بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وكلمة { امام } ف هذا الموضع من الآيات المتشابهات وكلمة التشابه ه ف قول اله تعال: {امام مبِين} صدق اله العظيم،
ولذلك فمنم من يظن أنه الإمام عل بن أب طالب، وآخرون يقولون بل ذلك هو الإمام المهدي يحص كل شء ويحيط بل
شء علماً! ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: "ولن اشهدُ له شهادة الحق اليقين أن الإمام المهدي لا علم ل إلا بما
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م عند ربتاب الحهو: ال {بِينم امما} لمةه أنّ المقصود بال تاب القرآن العظيم وعلّمنمن بيان آيات ال رب علّمن
ۖ هِماممنَاسٍ بِاا لو كنَدْع موي} :ه تعالتصديقاً لقول ال من غير ظلم (إمام مبين) كونه ينطق بالحق سمالعالمين، ولذلك ي

فَمن اوت كتَابه بِيمينه فَاولَـٰئكَ يقْرءونَ كتَابهم و يظْلَمونَ فَتيً ﴿٧١﴾} [الإسراء].

تُدْع ةما لةً ۚكياثج ةما لىٰ كتَرو} :ه تعالقول ال تاب فم المح ون إليه الأمم؟ وتجد الجواب فدْعفما هو الإمام الذي ي
الَ كتَابِها الْيوم تُجزونَ ما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

أفلا تعلمون أن التاب كذلك يسم: (إمام)؟ كون اله أمر الناس باتِّباع كتابه، وقال اله تعال: {ومن قَبله كتَاب موس اماما
ورحمةً ۚ وهـٰذَا كتَاب مصدِّق لِّسانًا عربِيا لِّينذِر الَّذِين ظَلَموا وبشْرىٰ للْمحسنين ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

وأما قول اله تعال: {وكل شَء أحصينَاه ف امام مبِين} صدق اله العظيم [يس]، فذلك التاب الحم من رب العالمين ينطق
نتُما كخُ متَنسنَّا نَسنَّا كا ۚ قم بِالْحلَيع قنطنَا يتَابـٰذَا كه} :ه تعالإماماً، تصديقاً لقول ال سمبين المختصمين ولذلك ي بالحق

تَعملُونَ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

وذلك لأن التاب الذي أحص اله فيه جميع أعمال خلقه ف علم الغيب من قبل أن يخلقهم قد جعله اله الحم بين
ملَيع قنْطنَا يتَابذَا ككتبها عليهم الملك عتيد وقال: {ه رون أعمال السوء التكون العصاة ين المختلفين؛ فما خالفه فهو باطل
بالحق انَّا كنَّا نَستَنْسخُ ما كنْتُم تَعملُونَ} صدق اله العظيم، وذلك هو الإمام المبين وهو ذاته التاب المبين، التاب الأم لدى
رب العالمين الذي أحص اله فيه كل شء؛ ما كان وما سيون إل يوم الدين ثم كتب ما كان وما سيون من الأحداث

الصغرى والبرى وتقدير الأرزاق لل دابة ف الأرض سواء تون نملةً تدأب ‐ وكل ما يدِب عل الأرض ‐ أو إنساناً أو طائراً
يطير بجناحيه؛ قدّر أرزاقهم جميعاً بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور من الحبوب وغيرها إل يوم الدين تصديقاً لقول اله

تعال: {وعندَه مفَاتح الْغَيبِ  يعلَمها ا هو ۚ ويعلَم ما ف الْبر والْبحرِ ۚ وما تَسقُطُ من ورقَة ا يعلَمها و حبة ف ظُلُماتِ
ارضِ و رطْبٍ و يابِسٍ ا ف كتَابٍ مبِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ۚ مهآثَاروا وا قَدَّمم تُبَنو َتوالْم ِينُح ننَّا نَحا} :ه تعاللم غيب أعمال عبيده أجمعين تصديقاً لقول الثم استنسخ فيه ع
وكل شَء احصينَاه ف امام مبِين ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وذلك لأنّ أصحاب النار جميعاً سوف يرفع كل واحدٍ منهم قضيةً عل ما كتبه عليه الملك عتيد؛ فينرون جميعاً ما عملوه من
السوء ويبدأون ف الإنار من بعد موتهم مباشرةً ويوم القيامة وقال اله تعال: {الَّذِين تَتَوفَّاهم الْمَئةُ ظَالم انفُسهِم ۖ فَالْقَۇا

السلَم ما كنَّا نَعمل من سوء ۚ بلَ انَّ اللَّـه عليم بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [النحل].

روا جميع أعمال السوء التار منهم حدث مباشرةً من بعد موتهم حين توفّاهم الملك عتيد ومساعده الملك رقيب فأنوالإن
كتبها عليهم الملك عتيد وقالوا: {ما كنَّا نَعمل من سوء} ومن ثم رد عليهم الملك عتيد والشاهد عل براءته من الإفك الملك

رقيب ردوا عل المنرين لأعمال السوء الت كتبها الملك عتيد وقالوا: {بلَ انَّ اللَّـه عليم بِما كنتُم تَعملُونَ}، بمعن أنهم ردوا
الحم إل عّم الغيوب الذي علم المستقدِمين من عباده وعلم المستأخرين وعلم بما سوف يعملون ف علْم الغيب من قبل أن

يخلقهم تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا لَنَحن نُحيِ ونُميت ونَحن الْوارِثُونَ ﴿٢٣﴾ ولَقَدْ علمنَا الْمستَقْدِمين منم ولَقَدْ علمنَا
الْمستَاخرِين ﴿٢٤﴾} [الحجر].
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حت إذا جاءوا ربهم يوم الدين وهم: السائق وخصمه والشاهد، فأما السائق فهو الملَك عتيد يسوق خصمه الإنسان إل اله
ليحم بينهما هل ظلم عتيدٌ الإنسانَ ف شء وكتَب عليه ما لم يفعل؟ وأما الشاهد فهو الملَك رقيب كونه كان حاضراً حين فَعل
الإنسانُ السوء غير أنه ليس ملَّفاً بتابة أعمال السوء ولذلك أصبح دوره شاهداً بالحق. ولن الإنسان من الذين ظلموا أنفسهم
ينر ما كتبه عليه الملك عتيد من السوء وكذلك يطعن ف شهادة الشاهد الملك رقيب، ومن ثم يخرِج اله التاب المبين كتاب
نتُما كخُ متَنسنَّا نَسنَّا كا ۚ قم بِالْحلَيع قنطنَا يتَابـٰذَا كه} :ه تعالعلواً كبيراً وقال ال ه سبحانه وتعالعلم الغيب الذي يخص

تَعملُونَ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

وبما أنَّ العبيد أصحاب أعمال السوء يعلمون أنَّ الملَك عتيد وشاهده رقيب لم يظلموهم شيئاً حت إذا وضع اله كتابه تنزل
من ذات العرش ل تتم المطابقة بين ما فيه من علم الغيب للأعمال وبين ما ف كتاب الملك عتيد؛ وبما أن أصحاب أعمال
السوء يعلمون أنَّ الحفَظَة لم يظلموهم شيئاً ولذلك فهم مشفقون ف أنفسهم مما فيه وقال اله تعال: {وۇضع الْتَاب فَتَرى
الْمجرِمين مشْفقين مما فيه ويقُولُونَ يا ويلَتَنَا مالِ هـٰذَا الْتَابِ  يغَادِر صغيرةً و كبِيرةً ا احصاها ۚ ووجدُوا ما عملُوا

حاضرا ۗ و يظْلم ربكَ احدًا ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ةً ويرغص غَادِري  ِتَابْـٰذَا الالِ هلَتَنَا ميا وأنفسهم: {ي أنفسهم ولم تنطق به ألسنتهم بل قالوا ف وإنما قال المجرمون ذلك ف
كبِيرةً ا احصاها}، ولنهم لم يجدوا غير الاستمرار ف الإنار أنهم لم يعملوا شيئاً من السوء فيحلفون باله له ظنّاً منهم أنَّ

الذي كتب ذلك التاب المبِين إنما هو ملكٌ آخر كمثل الملك عتيد فلم يعلموا أنَّ الذي كتب التاب المبِين أنّه اله علام
الغيوب الذي علم بما سوف يفعلون من السوء من قبل أن يفعلوه، وبما أنّهم لا يعلمون أنّ التاب المبين يختص باله طعنوا

َلع منَّهونَ ابسحيو ۖ مَفُونَ للحا يمك فُونَ لَهلحا فَييعمج اللَّـه مثُهعبي موي} :ه تعاله. وقال اله بالصحته وحلفوا ل ف
شَء ۚ ا انَّهم هم الْاذِبونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [المجادلة].

موالْي} :ه تعاللّم أيديهم وأرجلهم وجلودهم بما كانوا يعملون وقال الأفواههم لتت م عله عليهم فيختومن ثم يزداد غضب ال
نَخْتم علَ افْواههِم وتُلِّمنَا ايدِيهِم وتَشْهدُ ارجلُهم بِما كانُوا يسبونَ ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن بعد أن تشهد عليهم أطرافهم فهنا يئسوا من أنهم يستطيعون الاستمرار ف الإنار ثم يطلق اله أفواههم ل يخاطبوا أيديهم
لوا مَخَلَق وهو ءَش لك نطَقالَّذِي ا نطَقَنَا اللَّـهنَا ۖ قَالُوا الَيع شَهِدتُّم مل ملُودِهجقَالُوا لو} :ه تعالوأرجلهم وجلودهم وقال ال

مرة والَيه تُرجعونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ومن ثم خاطبهم اله تعال وقال عّم الغيوب: {وما كنتُم تَستَترونَ ان يشْهدَ علَيم سمعم و ابصاركم و جلُودكم ولَـٰن
ظَنَنتُم انَّ اللَّـه  يعلَم كثيرا مما تَعملُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ومن ثم يصدر الأمر من اله الواحد القهار إل الملين الموكلين بالإنسان من البداية إل النهاية وهم رقيب وعتيد؛ ثم يقول اله
ا آخَرلَـٰها اللَّـه عم لعرِيبٍ ﴿٢٥﴾ الَّذِي جتَدٍ معرِ ملِّلْخَي نَّاعيدٍ ﴿٢٤﴾ منفَّارٍ عك لك نَّمهج ا فيلْقللملك عتيد والملك رقيب: {ا

فَالْقياه ف الْعذَابِ الشَّدِيدِ ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [ق].

ولن الشيطان لا يزال ف جسد ذلك الإنسان، فهما روحان ف جسدٍ واحدٍ فهم ف العذاب مشتركون ففزع الشيطان قرين
الإنسان حين سمع الرحمن أصدر الأمر إل الملين عتيد ورقيب: {الْقيا ف جهنَّم كل كفَّارٍ عنيدٍ ﴿٢٤﴾ منَّاع لِّلْخَيرِ معتَدٍ

مرِيبٍ ﴿٢٥﴾ الَّذِي جعل مع اللَّـه الَـٰها آخَر فَالْقياه ف الْعذَابِ الشَّدِيدِ ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم، ومن ثم نطق الشيطان قرين
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ذلك الإنسان محاوِلا تبرئة نفسه وقال اله تعال: {قَال قَرِينُه ربنَا ما اطْغَيتُه ولَـٰن كانَ ف ضَلٍ بعيدٍ ﴿٢٧﴾ قَال  تَخْتَصموا
له تَقُولتِ وََتام له نَّمهجل نَقُول موبِيدِ ﴿٢٩﴾ يلِّلْع مََّنَا بِظا امو لَدَي لالْقَو دَّلبا ييدِ ﴿٢٨﴾ معم بِالْولَيا تقَدْ قَدَّمو لَدَي

من مزِيدٍ ﴿٣٠﴾ وازْلفَتِ الْجنَّةُ للْمتَّقين غَير بعيدٍ ﴿٣١﴾ هـٰذَا ما تُوعدُونَ لل اوابٍ حفيظ ﴿٣٢﴾ من خَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ
وجاء بِقَلْبٍ منيبٍ ﴿٣٣﴾ ادخُلُوها بِسَم ۖ ذَٰلكَ يوم الْخُلُودِ﴿٣٤﴾ لَهم ما يشَاءونَ فيها ولَدَينَا مزِيدٌ ﴿٣٥﴾ وكم اهلَنَا قَبلَهم
وهو عمالس َلْقا وا قَلْب انَ لَهن كمىٰ لركَ لَذِكذَٰل نَّ فيصٍ ﴿٣٦﴾ احن مم لدِ هَِالْب وا فطْشًا فَنَقَّبم بنْهشَدُّ ما منٍ هن قَرم

شَهِيدٌ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [ق].

نيب تا لَيي الحياة الدنيا: {قَال ومن ثم يقول الإنسان لقرينه الشيطان الذي أضلّه عن الصراط المستقيم ف
وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين} [الزخرف:38]، وذلك لأنه مس ف جسده متلازمان فهم ف العذاب

مشتركون، ولا نقصد مسوس المرض الذين يمرِضهم الشياطين الذين ابتلاهم اله من المؤمنين فلا نقصد
هذا النوع من المس؛ بل يقصد اله مس التقييض بسبب الغفلة، ولا نقصد به مسوس المرض عل الإطلاق

من المؤمنين الذين تؤذيهم مسوس الشياطين؛ بل نقصد مس تقييضٍ وهو الشيطان الذي يقيضه اله
ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يمو} :ه تعالعن ذكر ربه. وقال ال غفلة عرِض عن ذِكره فيعيش فللإنسان الذي ي
نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حتَّ اذَا

جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

:ه تعالوقال ال ،{الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي قَال} :ولذلك قال الإنسان لقرينه الشيطان
{انَّ ف ذَٰلكَ لَذِكرىٰ لمن كانَ لَه قَلْب او الْقَ السمع وهو شَهِيدٌ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [ق]، اللهم قد

بينت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. للقرآن بالقرآن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان علِّم البيان الحقم

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

AM 04:28

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9957

__________

تقبل اله منك التَّواب أيها الأواب وحجاً مبرور وسعياً مشوراً ..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته السلام علينا وعل عباد اله الصالحين وسلام عل المرسلين والحمدُ له
رب العالمين..

تقبل اله منك التَّواب أيها الأواب، وحجاً مبرور وسعياً مشوراً، غفر اله لك وغفر للمهدي المنتظَر معك
ية الذين كلما وغفر للأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور صفوة البشرية وخير البر
تعرضوا للفتنة والتشيك ف شأن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فلم يزِدهم ذلك إلا إيماناً وتثبيتاً،

ونعم الرجال.

ة علجة فأقام الحاكم لو حضر أحد علماء الأماكم ثم إيم إيركم ويقول لذكالمنتظَر لا يزال ي المهدي نول
ناصر محمد اليمان ولو ف نقطة واحدة ف القرآن يجادل ناصر محمد اليمان فيها بالبرهان من محم

القرآن من غير تناقضٍ ثم يغلب ناصر محمد اليمان فإياكم أن تأخذكم العزةُ بالإثم؛ بل كونوا مع الحق أينما
يون واعلموا أنّ اله مع الحق، ولن هذا لم يحدث أبداً ولا ينبغ له ان يحدث أبداً أنْ يغلب أحدُ علماء
الأمة الإمام ناصر محمد اليمان فيقيم الحجة عل ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فلا ينبغ أن

يحدث ذلك. وهل تدرون لماذا؟ لا ينبغ له أن يحدث وذلك لأنّه سوف يون مناقضاً لفتوى محمد رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم أنّه لا يحاج أحدٌ من علماء الأمة الإمام ناصر محمد اليمان من القرآن إلا غلبه

.الإمام ناصر محمد اليمان

فإذا كنت الإمام المهدي حقاً فلا ينبغ لأحدٍ أن يغلب الإمام ناصر محمد اليمان من القرآن ويأت بالبرهان
المبين والأهدى من برهان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط. فهذا يستحيل بإذن
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اله ما دمت لم أفترِ عل اله شخصية الإمام المهدي، ورب هو المعلم لعبده فيف يستطيع أن يغلبن الذين
تعلموا بين يدي البشر علوم الدين؟ ولنّ أقسم باله العظيم ما قطٌ تعلّمت علوم الدين بين يدي علماء الأمة
أبداً، فمن ذا الذي يقول أنّه شيخ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ والحمدُ له رب العالمين. فاتقوا اله

ولا تقولوا عل اله إلا الحق فيعلِّمم اله ونعم المعلِّم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.؛ ناصر محمد اليمانأخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

06:17 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9995

ــــــــــــــــــــــ
رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل الأخ عبده:

فإذا اتَّبعت الإمام ناصر محمد اليمان فأنت لم تتَّبعه إلا لأنه تبين لك أنه يدعو إل عبادة اله وحده لا
شريك له..

إقتباس

سلام السلام عل كل موحد له شاهدا له بالوحدانية ولمحمد بالرسالة الازلية اما بعد
نوغاية مقصدي ولايش بخالق ايمان ف ه ما رايت فيما قد قرات عنك ما يريبنالتوحيد ناصر محمد وال ف اخ
ف صدق الامين محمد صل اله عليه وسلم لن ان لك من الناصحين وان كنت قليل العلم لاكن احب كل من وحد

اله وعظمه ولا ارض له الضلال
فان كنت المهدي المنتظر فاصبر علينا والين لطفك بنا اعظم وما اصرار العباد الا دلالة عل تعطشهم للحق فان اقروا

ون يقينا وحينها سيدفعون لاجلك الغاللك وبايعوك فسي
سيدي ما ترونه انتم حججا وتحاجون به الخلق علمه عند اله.فتفسيرك للقران بالقران علمه عند رب و تذيبك لبعض

احاديث الرسول علمها عند رب ووزرها ان كانت مذوبة عل من كتبها.
ربينا عل كلام اله وسنة نبيه ىالعاص منا والصالح عل حد السواء .واخذنا تفاسير القران من علماء تتابعوا باحثين
عن الحق فجزاهم اله عنا وعنك خير الجزاء.فهل من السهل ان نذب او ننر شء منه.فما عليك الا ان تبرهن بالدليل

القاطع لا بالغيبيات الت لا حول ولا قوة للمخلوق بها.
وان كنت غير ذلك فاستغفره وتب وانته فلست عل حربه بقادر وانت اعلم به من فقد توسمت فيك انك عارف باله .

نبوة احمد فان كان صادقا فسيظهره ربه عل ه وشاهد علفاقول ما كفر الناصر محمد فهو موحد ل اما لاخوان
لنا مبتلرهوه ولا تشتموه فم ولا تالعالمين وان كان مدعيا فادعوا لاخي

اللهم يا اله يا اله يا اله ارنا الحق حقا وارزقنا اتباعه وارنا الباطل باطلا وارزقنا اجتنابه فاننا لا نبتغ الا رضاك عنا
فانت الرحمة العظم ولا ملجا لنا الا انت

ه وآله الأطهار والسابقين الأنصار فجدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..
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وسلام اله عل عبده الذي ياد أن ينطق بالحق ويقول "هو الإمام المهدي ناصر محمد اليمان" لولا وسوسةٌ
شيطانيةٌ ما أنزل اله بها من سلطانٍ، وهو أنه يخش لو يتبع الإمام ناصر محمد اليمان وهو ليس الإمام

انَهيما تُمنَ يوعرآلِ ف نم نموم لجر قَاليم: {وعليك بقول مؤمن آل فرعون الح المنتظَر. ثم أرد المهدي
اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه ۖ وان يكُ صادِقًا

يصبم بعض الَّذِي يعدُكم ۖ انَّ اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ن لك أنه يدعو إلفأنت لم تتَّبعه إلا لأنه تبي عبده، فإذا اتَّبعت الإمام ناصر محمد اليمان وكذلك يا أخ
عبادة اله وحده لا شريك له ويحاج الناس بآيات التاب البينات ويدعوهم إل اتِّباع كتاب اله وسنَّة رسوله

الحق ويفر بما خالف لمحم كتاب اله ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النّبوية، إذاً الإمام ناصر
ف حبيب نن الإمام المهدي، ولون هو الإمام المهدي أم لم يي ضلالٍ سواء لا يدعو إل محمد اليمان
اله أعلم جزاء من افترى عل اله كذباً بما لم ينزل به من سلطان، ولم يجعلن اله من الجاهلين، فيف

ه فخليفة ال أقول بأن يف أنّنالعالمين؟ ف المنتظَر ما لم أعلم بذلك من رب الإمام المهدي م إنأقول ل
الأرض ما لم يفتن اله ورسوله بذلك؟ وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين فلا يجتمع النور والظلمات والعلم

نور يا عبده، أخ بارك اله فيك وبصرك بالحق وجميع المسلمين وغفر لجميع المسلمين وغفر للإمام
المهدي معم وأنصاره إن رب غفور رحيم، فأنيبوا إل اله حبيب ف اله حت يبصر اله قلوبم بالحق فلا

َللْنَا ععجكَ ۖ ولَيا عتَمسن يم منْهمو} :ه تعالوتذكروا قول ال ،م عمللقرآن علي يجعل البيان الحق
قُلُوبِهِم اكنَّةً ان يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا} صدق اله العظيم [الأنعام:25].

فيلزمم الإنابة إل الرب الذي يحول بين المرء وقلبه حت يبصركم بالحق كما يبصر الأنصار به فترى أنهم
هِملَيع تيذَا تُلاو مهقُلُوب جِلَتو اللَّـه رذَا ذُكا نُونَ الَّذِينموا الْمنَّمم كتابه: {امح ه عنهم فمن الذين قال ال

آياتُه زَادتْهم ايمانًا وعلَ ربهِم يتَوكلُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

أفلا تعلم أنَّ البيان للقرآن الذي يحاجم به الإمام ناصر محمد اليمان إنما هو قرآنٌ من آيات التاب
المحمات البينات هن أم التاب؟ وليس مجرد تفسيرٍ بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولذلك تجد الذين

بصرهم اله بالحق أنَّ كل بيانٍ جديدٍ يزيدهم إيماناً إل إيمانهم كمثل صحابة رسول اله ‐صلّ اله عليه
ن كلما جاءت آيةٌ جديدةٌ فه عليه وآله وسلّم‐ ولال ّه ‐صلوآله وسلّم‐ فبرغم أنهم مصدِّقين برسول ال
التاب تزيدهم إيماناً، وأما آخرون فتزيدهم رجساً إل رجسهم وقال اله تعال: {واذَا ما انزِلَت سورةٌ فَمنْهم

من يقُول ايم زَادتْه هـٰذِه ايمانًا ۚ فَاما الَّذِين آمنُوا فَزادتْهم ايمانًا وهم يستَبشرونَ ﴿١٢٤﴾} صدق اله
العظيم [التوبة].

فاتَّق اله أخ عبده واتَّبع عقلك وتاله ما ضل من اتَّبع عقله؛ ألم تجد عقلك يحم بين وبينك بالحق ويقول



22-11-2010 رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل الأخ عبده..  370

n-ye.me/10063 1647/1831

بالحق ه ما أفتاك عقلك إلافصدِّقه؟ وتال مستقيم صراط ويهدي إل ينطق بالحق لك: إنَّ ناصر محمد اليمان
رتَذَكا ينَّما} :ه تعالر ولذلك قال الر والتدباستخدامها للتف إذا ما تم الأبصار عن تمييز الحق فإنها لا تعم

اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم [الرعد:19].

الَّذِين مالْب مالص ندَ اللَّـهع ابالدَّو نَّ شَرا} :ه تعالرون تصديقاً لقول لالدواب فهم الذين لا يتف ا أشروأم
 يعقلُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وأنا الإمام المهدي اصدِّق أهل النار ف فتواهم عن سبب ضلالهم عن الصراط المستقيم من ربهم: {وقَالُوا
لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

فلا تن منهم يا عبده وكن من أول الألباب الذين يتدبرون ويتفرون ثم اتّخذ القرار، وأرجو من اله أن لا
يون عليك قرارك غُمةً يا عبد ربك.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
18 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
24 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

09:58 مساء

[ لمتابعة الرابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10060

________

من أعظم كرم الضيافة هو أن تُرِم ضيوفاً لا تعرفهم فتُطعمهم قبل أن تسألهم من يونون لون إكرامهم هو
لوجه اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله أجمعين وآلهم الطيبين والتابعين
للحق إل يوم الدين..

أخ السائل الريم عن ضيفِ إبراهيم الريم الذين أكرمهم وذبح لهم عجلا سميناً ومن ثم أمر بطبخه حنيذاً
كونه سميناً كثير الشحم ثم يون لحماً شهياً، كون طبخ الحنيذ يصلح للحم كثير الشحم ثم يون لذيذ

الطعم، فأكرمهم بعجل قبل أن يسألهم من يونون، وذلك هو كرم الضيافة الحق لوجه اله الريم، كونه لم
يسألهم إلا بعد أن قدَّم العجل الحنيذ بين أيديهم، فإذا أيديهم لم تمتدّ إل اللحم ليأكلوا منه بعد أن قال لهم
مننَّا ما اللحم وكانوا صامتين فأوجس منهم خيفةً وقال لهم: {قَال لوا بالأكل ولم تمتدّ أيديهم إلتفض

 وقالوا: {قَالُوا عليم ة الرحمن وبشَّروه بغلامجِلُونَ} [الحجر:52]، ومن ثم طَمأنوه فأخبروه أنّهم من ملائو
تَوجل انَّا نُبشِّركَ بِغَُم عليم ﴿٥٣﴾ قَال ابشَّرتُمون علَ ان مسن الْبر فَبِم تُبشِّرونَ ﴿٥٤﴾ قَالُوا بشَّرنَاكَ
بِالْحق فََ تَن من الْقَانطين ﴿٥٥﴾ قَال ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ ﴿٥٦﴾ قَال فَما خَطْبم ايها

٥٩﴾ ا﴿ ينعمجا موهنَجنَّا لَما لُوط آل ٥٨﴾ ا﴿ ينرِمجم مقَو َللْنَا اسرنَّا الُونَ ﴿٥٧﴾ قَالُوا اسرالْم
امراتَه قَدَّرنَا ۙ انَّها لَمن الْغَابِرِين ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

حت إذا ذهب عن إبراهيم الروع من ضيوفه وتأكد أنهم ملائةٌ رسل من رب العالمين، ثم جادلهم ف قوم
يماهربا نع با ذَهفَلَم} :ه تعاله وقال الووعدهم أنه سوف يذهب إليهم ليحاول إنقاذهم من عذاب ال لوط
رِضعا يماهربا ا٧٥﴾ ي﴿ يبنم اهوا يمللَح يماهربنَّ ا٧٤﴾ ا﴿ لُوط مقَو ادِلُنَا فجىٰ يشْرالْب تْهاءجعُ ووالر

عن هـٰذَا ۖ انَّه قَدْ جاء امر ربكَ ۖ وانَّهم آتيهِم عذَاب غَير مردودٍ ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10060
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
26 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

02:11 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10077

ـــــــــــــــــــ

من الإمام المهدي إل آل البيت الهاشم القرش من السنة والشيعة..

بسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اله وملائتَه يصلُّونَ علَ النّب يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما}
صدق اله العظيم، اللهم صل وسلم وبارك عل محمد وآل محمد الطيبين ف العالمين، وعل أنصار محمد
العالمين أجمعين ف سل من ربوهارون وأنصار الر ابن مريم وموس ه وأنصار المسيح عيسرسول ال
ملاسسلمون، وم له سله ونحنق بين أحد من ريوم الدين، لا نُفر إل الملأ الأعل الآخرين وف الأولين وف

علَ الْمرسلين والْحمدُ له رب العالمين..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل أنصار محمد رسول اله من آل البيت الهاشم القُرش وجميع
المسلمين ف كافة قُرى العالمين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته السلام علينا وعل عباد اله

الصالحين، وبعد..

أيا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إنّ أنا الإمام المهدي ناصر محمد لم يبتعثن اله نبياً جديداً
بتابٍ جديدٍ إل العالمين؛ بل جعل اله ف اسم خبري وراية أمري (ناصر محمد) تصديقاً لحديث محمد
رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ عن خبر اسم المهدي المنتظَر فقال: [يواط اسمه اسم]، ثم زعم
السنة والجماعة والشيعة الاثن عشر أنّ اسم المهدي المنتظَر (محمد)، ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر

(ناصر محمد) وأقول: إنّما التواطؤ هو التوافق وليس التطابق كما تزعمون وقال اله تعال: {قُل هاتُوا
برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} [البقرة:111].

وأنا الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد افت عن المعن الحق للتواطؤ لُغةً وشرعاً أن المعن الحق للتواطؤ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10077
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هو التوافق وليس كما تزعمون أنّه التطابق، وسبق أن ضربنا لأهل اللغة العربية مثلا فهل يصح أن نقول:
(تطابق محمد رسول اله وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب)؟ أم الحق هو أن نقول: (تواطأ محمد

رسول اله وأبو بر عل الهجرة إل يثرب)؟

وهذا بيان التواطؤ لُغة، وإن أبيتم فسوف نقيم عليم الحجة بالبيان الحق للتواطؤ شرعاً ونقول: أليس الشهر
الأول لعام 1432 يواط الشهر الأخير من الأشهر الحرم لعام 1431 للهجرة؟ وكذلك الاسم الأول لمحمد

رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ يواط ف الاسم الأخير (للإمام المهدي ناصر محمد).

ألا وإن ف التواطؤ حمة بالغة كون الإمام المهدي لم يأمر اله الناس أن ينادونه كمثل مناداتهم للأنبياء
كون الأنبياء قد استبدل اله ف اسم المناداة لهم عن أسماء آبائهم باسم الصفة (رسول) بدلا عن مناداته باسم

أبيه، فنقول: محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ولم أجدكم تقولون محمد بن عبد اله رسول
اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ كون ليس لأبيه عبد اله صلة بالرسالة حت تأت الشهادة للرسول بالرسالة

من بعد اسم أبيه عبد اله؛ بل جميع أتباع الأنبياء ينادون بالصفة الت جاءوا بها من ربهم أنّهم رسله
بالتاب، ولذلك يقول أتباع الرسل يا رسول اله إبراهيم عليك الصلاة والسلام، أو يا رسول اله موس عليك

الصلاة والسلام، أو يا رسول اله عيس عليك الصلاة والسلام، أو يا رسول اله محمد عليك الصلاة
والسلام، إلا عندما تنطقون لهم بالشهادة فعند ذلك تقدمون الاسم وتؤخّرون صفة الرسالة أو النبوة فتقولون:

أشهدُ أنّ لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ نوح رسول اله صل اله عليه وآله الأخيار وسلم
أشهدُ أنّ لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ إلياس رسول اله صل اله عليه وآله الأخيار وسلم
أشهدُ أنّ لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ هود رسول اله صل اله عليه وآله الأخيار وسلم

أشهدُ أنّ لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ صالح رسول اله صل اله عليه وآله الأخيار وسلم
أشهدُ أنّ لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ إبراهيم رسول اله صل اله عليه وآله الأخيار وسلم تسليماً..

وهذا ينبغ أن تون الشهادة بالحق لرسل اله من أولهم إل خاتمهم، وأشهدُ أنّ لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ
محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأخيار وسلم تسليماً.

ون المنطق الحقيف يف ه نبياً ولا رسولالن يبعثه ال والسؤال الذي يطرح نفسه: فبما أنّ الإمام المهدي
للشهادة بالحق للإمام المهدي لمن صدقه فاتبعه ؟ ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: فبما أنّ الإمام
ه صلناصر محمد رسول ال ه الإمام المهديتاب جديد بل يبعث الب ه نبياً ولا رسولالم يبعثه ال المهدي
اله عليه وآله وسلم، ولذلك يقول من صدّق الإمام المهدي واتبعه فيقول: أشهدُ أنّ لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ

محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ وأشهدُ أنّ الإمام المهدي ناصر محمد عليه الصلاة والسلام،
وتلك الشهادة الحق كون الإمام المهدي لم يبعثه اله نبياً جديداً بتاب جديد بل يبعثه اله ناصراً لمحمد
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رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولذلك يحاج الناس بذات بصيرة محمد رسول اله ‐صل اله عليه
وآله وسلم‐ القرآن العظيم، ويبينه للناس كما كان يبينه محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐

حت يعيدهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد كما كانوا عليه ف منهاج النبوة الأول فيتّبعون قُرآنه
وبيانه. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم

[القيامة].

وبما أنّ الإمام المهدي ابتعثه اله ناصراً لمحمدٍ ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ فلا ينبغ أن تشهدوا له
بالنبوة ولا بالرسالة كون الإمام المهدي لم يجعله اله نبياً ولا رسولا فيناقض الخبر ف محم الذكر سبحانه
ءَش لِب هانَ الكو ينالنَّبِي خَاتَمو هال ولسن رَلو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالقول ال ف

عليماً} صدق اله العظيم [الأحزاب:40].

ولذلك واطأ الاسم محمد ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد)، وجعل اله التواطؤ للاسم محمد ف اسم
المهدي المنتظَر ف اسم أبيه (ناصر محمد)، وف ذلك حمةٌ بالغةٌ حت يون ف اسمه خبره وراية أمره،
وذلك حت إذا جعل المهدي المنتظَر ‐ بإذن اله ‐ أمة البشر أمةً واحدةً عل صراط مستقيم جميعهم
مسلمين له رب العالمين، فيقولون نشهدُ أن لا إله إلا اله ونشهدُ أن محمد رسول اله ونشهدُ أنّ الإمام

المهدي (ناصر محمد) خليفة اله ف الأرض.. سمعنا وأطعنا غفرانك ربنا وإليك المصير.

ولنم يا معشر الشيعة الاثن عشر والسنة والجماعة قد غيرتم الحمة البالغة من التواطؤ وأضلّم
المفترون حت عن لغتم، وجميع علماء اللغة ليعلموا جميعاً أنه لا يصح مطلقاً أن يقولوا: (تطابق محمد
رسول اله وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب) بل الحق هو أن يقولوا: (تواطأ محمد رسول اله وأبو

بر الصديق عل، الهجرة إل يثرب).

إذاً التواطؤ هو التوافق، فيف تجعلون التواطؤ هو التطابق يا من تقولون عل اله ما لا تعلمون؟ إذاً فيف
سوف تنطقون بالشهادة الحق لخليفة اله الإمام المهدي؟ فتعالوا لنجرب: (نشهدُ أن الإمام المهدي محمد بن

عبد اله عليه الصلاة والسلام)، ثم نقول لمعشر المفترين إنّما ذلك هو اسم محمد رسول اله ‐صل اله
ه عليه وآله وسلم‐ اسمه الإمام المهديال ه ‐صلعليه وآله وسلم‐ أفلا تعلمون أنّ محمداً رسول ال

محمد بن عبد اله خليفة اله ورسوله كونه يهدي إل صراط العزيز الحميد؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّكَ
يرتَص اللَّـه َلا ضِ ارا ا فماتِ واومالس ا فم الَّذِي لَه اللَّـه اطر٥٢﴾ ص﴿ يمتَقسم اطرص َلدِي الَتَه

امور ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

ويطَبق اسم الصفة للإمام المهدي عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم وكذلك صفة الإمامة
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ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعاله للناس إماماً. تصديقاً لقول الل رسول جعله الف
جاعلُكَ للنَّاسِ اماما} صدق اله العظيم [البقرة:124].

وأشهدُ أنّ الإمام المهدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وكذلك صفة الخلافة فل رسول جعله
يفَةً فلْنَاكَ خَلعنَّا جا اۇودا دي} :ه تعالتصديقاً لقول ال .م بين الناس بالحقالأرض ليح ف ه خليفة لهال

ارضِ فَاحم بين النَّاسِ بِالْحق} صدق اله العظيم [ص:26].

وكذلك أشهدُ أنّ جدّي محمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ خليفة له هادياً وإماما كريماً، أم
تريدون أن تنقصوا من مانته وتنفوا أنّ اله جعله كما جعل داوود خليفة اله ف الأرض؟ أم تنرون أن

اله جعله للناس إماماً كما جعل رسول اله إبراهيم إماماً للناس، أفلا تتقون؟

اسمه خبره وراية أمره (ناصر محمد)، وأشهدُ أن ه فه أجمعين فقد جعل الخاتم خُلفاء ال وأما المهدي
..الأرض ناصر محمد اليمان ه فخليفة ال الإمام المهدي

ه وكفأشهدُ ال م، وإنذبين بصاحبونوا أول المالعالمين لا ت ف القُرش ويا معشر آل البيت الهاشم
باله شهيداً أن الإمام المهدي المنتظَر من ذرية الإمام الحسين بن عل بن أب طالب عليه الصلاة والسلام،
وقد جمعن اله ف غُرفة واحدة بمحمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ وأحد عشر إماماً وصرت
حرثك وعل ه عليه وآله وسلم‐ وقال: [كان منال ه ‐صلمحمد رسول ال شأن ف عشر، وأفتان الثان

بذرك، أهدى الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك، وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته].

انتهت الفتوى الأول، ولن بق لدي هل أنا المهدي المنتظَر ف عقيدة المسلمين؟ ومن ثم أفتان ف رؤيا
أخرى محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ وقال: [وإنّك أنت المهدي المنتظَر وما جادلك عالم

.من القُرآن إلا غلبته] انتهت الرؤيا بالفتوى بالحق

ولن أشهدُ اله وكف باله شهيداً أن لو كنتم تبنون عل الرؤيا أحاماً شرعيةً ف الدين لبدّل الشياطين من
الجن والإنس دين اله تبديلا عن طريق افتراء الرؤيا بما لم ينزل اله به من سلطاناً، وهيهات.. هيهات أن
يفتيم المهدي المنتظَر أنه يجب عليم أن تصدقوه كونه أفتاه محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله

وسلم‐ أنه المهدي المنتظَر كون الرؤيا لا تزال فتوى ل وحدي حت يصدقن اله الرؤيا بالحق عل الواقع
الحقيق، فتجدون أنّه لا يجادل الإمام ناصر محمد اليمان من القرآن عالم أو جاهل إلا غلبه بالحق من
محم كتاب اله القُرآن العظيم، وذلك إذا لم ين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان مفترياً شخصية

المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض فلا بد أن يصدقن رب الرؤيا بالحق فيجعلن المهيمن عل كافة



26-11-2010 من الإمام المهدي إل آل البيت الهاشم القرش من السنة والشيعة..  372

n-ye.me/10078 1654/1831

علماء المسلمين والنصارى واليهود فلا يحاجن أحدهم من القرآن إلا غلبته بعلم وسلطان منير من محم
كتاب اله القرآن العظيم، وإنا لصادقون.

ولن اسمحوا ل أن أعلن لم بنتيجة الحوار مسبقاً وأقول: أقسم برب وربم رب الأرض والسماوات لئن
أجبتم دعوة الإمام ناصر محمد اليمان للاحتام إل كتاب اله فيما كنتم فيه تختلفون أنم لا تستطيعون أن

تهيمنوا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت ف مسألة واحدة فقط فإنم لا تستطيعون ولو كان
بعضم لبعض نصيراً وظهيراً.

و أنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أدعو كافة مفتي الديار الإسلامية والعلماء والمثقفين والدارسين
والباحثين عن الحق من الناس جميعاً وآل البيت الهاشم القرش إل الحوار ف طاولة الحوار العالمية

للمهدي المنتظَر (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان)، واشهدُ اله أن الحقوق محفوظة لدينا، وأشهدُ
اله لئن هيمن عل الإمام المهدي أحد من المسلمين ف موقعه ولو بعلم أهدى من علم الإمام ناصر محمد
ناصر محمد اليمان بعد أن أقام عل ثم يقوم بحظره الإمام ناصر محمد اليمان وأصدق قيلا سبيلا اليمان

عقر داري بموقع ة فأحد علماء الأم لو هزمن جميع أنصاري أن يتراجعوا عن اتّباع ة فعلالحج
العالم الذي جعلناه مفتوحاً لافة البشر مسلمهم والافر للحوار ف عصر الحوار من قبل الظهور ومن
بعد التصديق يخرج المهدي المنتظَر من اليمن من صنعاء للمبايعة عند البيت العتيق، وليس المنطق أن

ذوبة التبايعة من قبل التصديق كما فعل جهيمان الذي أضلته الروايات المالمنتظَر للم م المهدييظهر ل
ما أنزل اله بها من سلطان ودفعتم ذلك ثمناً غالياً يا من تتّبعون الروايات المفتراة عن النب، ولن أشهد
اله والملك عبد اله وكافة الشعب السعودي الأب العرب وكف باله شهيداً أن لن أظهر لم عند البيت

العتيق للمبايعة إلا من بعد التصديق عهداً علينا كان مسؤولا، فونوا عليه من الشاهدين فاطمئنوا يا أولياء
المسجد الحرام فلم يجعلن اله من المهديين المفترين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين فتوسوس لهم أن

يقولوا عل اله ما لا يعلمون، ولن المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين أعلم أن الحوار يون ف عصر
الحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق يظهر الإمام المهدي للبيعة عند البيت العتيق، وذلك هو الحق

الذي يقبله العقل والمنطق.

ألا واله الذي لا إله غيره أنّ مأمور من رب العالمين أن أحاوركم عن طريق الإنترنت العالمية لحمة بالغة
:ومنها كما يل

* لن تستطيعوا أن تقاطعوا بيان الإمام المهدي باللام وليس لم إلا التدبر والتفر ف قوله ومنطق علمه،
ومن ثم يرد عليه علماء الأمة وكل إناء ينضح بما فيه، ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر بعلم هو أهدى ما
فتييجدُ كافة م ذا حتم القرآن العظيم وهم به من محآتي وأهدى سبيلا وجدتم عليه آباءكم وأصدق قيلا
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ناصر محمد اليمان أن الإمام المهدي ثقفون والباحثون عن الحقة المة وخُطباء منابر الأمالديار الإسلامي
حقاً لا يجادله أحدٌ من القرآن العظيم إلا هيمن عليه بعلم وسلطانٍ منيرٍ من محم كتاب اله القرآن العظيم.

ويا معشر علماء الأمة ومفتي ديارهم وخطباء منابرهم وأتباعهم، لا تلوموا الإمام ناصر محمد اليمان كونه
يعلن لم نتيجة الحوار أنّه سوف يهيمن عليم بسلطان العلم من القرآن العظيم، فهل تدرون لماذا يا قوم؟

وذلك لأن أعلم علم اليقين أن الإمام المهدي المنتظَر المبعوث من رب العالمين لم أفترِ عل اله شخصية
المهدي المنتظَر، والذي يعلّمن البيان الحق للقرآن العظيم هو اله رب العالمين بوح التفهيم وليس
وسوسة شيطانٍ رجيم كون رب يلهمن بالبرهان من ذات القرآن برغم أن لا أحفظ القرآن إلا قليلا ولم

يجعلن اله تلميذاً بين يدي أحد من علماء الأمة أبداً يا من يقولون سائلين: "من شيوخ الإمام المزعوم ناصر
محمد اليمان؟". ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ويا سبحان رب! فيف تريدون

أن تونوا المدرسين للإمام المهدي فيتلق دروس العلم بين أيديم حسب معتقداتم! إذاً فيف يستطيع أن
يحم بين كافة علماء المذاهب والفرق فيما كانوا فيه يختلفون إذا كان الإمام المهدي تلميذكم؟ فيف

يستطيع أن يقنع علماء المسلمين المختلفين ف الدين حت يوحد صفّهم فيجمع كلمتهم من بعد أن فرقوا
دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزب بما لديهم فرحون؟ أفلا تتقون؟ ألا واله الذي لا إله غيره ما عمري درست
علوم الدين عند أي من علماء المسلمين ولا النصارى ولا اليهود، فمن ذا الذي يستطيع أن يقول أنّ الإمام
ناصر محمد اليمان كان طالب علم لديهم ثلتم أمهاتم ف تسعة أشهر! بل أنا المهدي المنتظَر الإمام

الحم بين كافة علماء المسلمين المختلفين ف دينهم وكذلك الحم بين علماء النصارى واليهود شرط أن
يجيبوا داع الاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم، ولا ينبغ ل أن أدعو اليهود إل الاحتام إل التوراة
ثير فتحريف ال من التوراة غير اسمه، وكذلك تم كتبوا معظمها من عند أنفسهم ولم يبق فة التحرالم
التاب المقدس الإنجيل من قبل اليهود، وكذلك تم تحريف السنة النّبوية المحمدية وتزييف الثير من

ه حمداً يليق بعظيم نعيم رضوان نفس ربه القرآن العظيم، والحمدُ لم كتاب التخالف لمح الأحاديث الت
الذي حفظ الذكر القرآن العظيم فلا يأتيه الباطل لتحريفه من بين يديه ف عصر تنزيله ولا من خلفه من بعد

موت النّب عليه الصلاة والسلام لتزييفه، ولذلك تجدوه نسخةً واحدةً موحدة ف العالمين لم تختلف فيه
كلمةٌ واحدةٌ عما أنزل اله. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ} صدق اله

العظيم [الحجر:9].

ولذلك أدعوكم إل الاحتام إل القرآن العظيم يا معشر علماء المسلمين والنصارى واليهود إن كنتم به
مؤمنين، ولن للأسف إنّ أول من أعرض عن الدعوة للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتّباعه من
الناس أجمعين هم من علماء المسلمين وأمتهم ممن أظهرهم اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر

الحوار من قبل الظهور، وكانوا أول كافر بدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وخصوصاً الشيعة
والسنة إلا من رحم رب، فأما السنة فهم معتصمون بتاب البخاري ومسلم حت ولو أتيت لأحد علمائهم
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بألف دليل من محم كتاب اله ينف رواية أو حديث ف كتاب البخاري ومسلم لما اتّبع كتاب اله وأب إلا
أن يعتصم بتاب البخاري ومسلم، فيف يحسبون أنهم مهتدون؟ فمن أصدق من اله حديثاً، ومن أصدق

من اله قيلا، ومن أحم من اله حماً، أفلا تعقلون يا معشر السنة والجماعة؟

وأما الشيعة وما أدراك ما الشيعة فهم يريدون المهدي المنتظَر يبعثه اله لينبش قبر أب بر وعمر وكذلك
يسفك دماء المسلمين فيثأر للإمام الحسين فينتقم من قوم لا صلة لهم بما فعله آباؤهم الأولون ولا ذنب لهم،
أفلا تتقون يا معشر الشيعة؟ ألا واله لو يتّبع المهدي المنتظَر أهواءكم لأفسد ف الأرض وسفك الدماء بغير
لاو تُمبسا كم مَلو تبسا كا ملَه ةٌ قَدْ خَلَتملْكَ ام كتابه: {تمح ف ه تعالفأين أنتم من قول ال ،الحق

تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:143].

فاتقوا اله يا معشر الشيعة والسنة وكافة المذاهب الإسلامية وما كان للإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم
صراط وأهدي إل ذلك لمن الشاهدين؛ بل أنطق بالحق ونوا علم ما دمت حياً، فمتّبعاً لأهوائ أن يأت

أن يقاطعن ما يودفعليها وما علينا إلا البلاغ المبين. ولرب فمن اهتدى فلأنفسهم يمهدون ومن أضل مستقيم
طائفة الشيعة أو السنة فيقولون: "اسمع أيها الإمام المزعوم ناصر محمد اليمان أفلا تعلم أننا نحن السنة أو
الشيعة أكثر طائفة ف العالمين عدداً؟ إذاً فنحن السنة والجماعة عل الحق تصديقاً للحديث النبوي: [عن

العباس بن عثمان الدمشق، حدّثنا الوليد بن مسلم، حدّثنا معان بن رفاعة السلام، حدّثن أبوخلف
الأعم، قال: سمعت أنس بن مالك، يقول: سمعت رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، يقول: «إنّ أمت لا
تجتمع عل الضلالة، فإذا رأيتم اختلافاً فعليم بالسواد الأعظم»]، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول أجعلتم الاتّباع ف الدين هو حسب الأكثرية؟ فهل جعلتموها ديمقراطية بوش الأصغر

فذبتم بمحم حم اله ف الذكر فما كان الاتّباع هو حسب الأكثرية والسواد الأعظم، هيهات هيهات؛ بل هو
حسب سلطان العلم الملجم وليس حسب الأكثرية والسواد الأعظم، قاتلم اله أنّ تؤفون يا من جعلتم
ه للفتوى من ربكتاب ال م إلالدين حسب الأكثرية وليس حسب سلطان العلم فتعالوا لنحت الاتّباع ف

منْ هاو الظَّن ونَ اتَّبِعن يا اللَّـه بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم ثَركا عن تُطاو} :ه تعالالعالمين. وقال ال
ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾ انَّ ربكَ هو اعلَم من يضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١١٧﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

قُل} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال ة بالبرهان المبين من ربهيهات هيهات؛ بل الاتّباع هو حسب الحج
هل عنْدَكم من علْم فَتُخْرِجوه لَنَا انْ تَتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ انْتُم ا تَخْرصونَ} صدق اله العظيم

[الأنعام:148].

وما ينبغ للإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم أن يأت متّبعاً لأحد طوائفم مهما كثرت، وما كان الإمام
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المهدي ناصر محمد اليمان سنيا ولا شيعياً ولا صوفياً ولا أنتم لأي من فرقم ولا مذاهبم أجمعين؛ بل
حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين أدعو إل اله عل بصيرة من رب القرآن العظيم؛ بل أعلن الفر

بالتعددية المذهبية ف الدين الإسلام الحنيف وأنفيها جميعاً، وأفت الذين فرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما
لديهم فرحون بعذاب عظيم إلا من تاب وأناب، ألم ينهم اله ف محم كتابه من أن تفرقوا دينم شيعاً

ذَابع مكَ لَهولَئانات والبي مهاءا جدِ معب ناخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَلا تو} :ه تعالوأحزاباً؟ وقال ال
عظيم} صدق اله العظيم [آل عمران:105].

وذلك كون ضرر الاختلاف ف الدين ولو ف مسائل بسيطة عاقبةُ ذلك وخيمةٌ عل الإسلام والمسلمين،
م حتسبيل عدم اختلاف الدين ف نناً مؤكدةً فولو تركتم س كونهم سوف يفشلون وتذهب ريحهم؛ بل حت
ولو اعتصمتم بالعشر وتركتم تسعين ف المئة حت لا تختلفون لتقبل اله منم ما دمتم لا تشركون به شيئاً

لو أطعتم أمر اله ولم تختلفوا ف دينم، كون الاختلاف عاقبته وخيمة عل الإسلام والمسلمين فتذهب
ريحم كما هو حالم اليوم يا معشر المسلمين يا من يقتلون بعضهم بعضاً ويحسبون أنهم مهتدون! فإذا لم
يحل اله لم أن تسفوا دماء الفار الذين لا يحاربوكم ف دينم، فيف يحل لم أن تسفوا دماء المسلمين

بحجة اختلافم ف الدين؟ فمن يجركم من عذاب أليم؟

ويا معشر الشيعة والسنة ف العراق، اتّقوا اله رب العالمين وأجيبوا داع الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم إن كنتم به مؤمنين، وإذا لم أخرس ألسنتم بالحق منه فلست الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم

فونوا عل ذلك لمن الشاهدين علينا وعل أنفسم..

الحوار من قبل الظهور، فهلموا للحوار ف العالمين أجيبوا داع ف القرش ويا معشر آل البيت الهاشم
طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان)، ولربما يودون أن يقولوا أصحاب موقع
موقعنا". ثم ون الحوار فسوف ي ة للأنساب الهاشمية: "بل يا ناصر محمد اليمانة العالميالرابطة العلمي
يرد عليهم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: لا يلدغ مؤمن من جحرين فقد اشتركنا ف موقع الدراسات
التخصصية ف المهدي المنتظَر وسجلنا لديهم ضيف ف موقعهم للحوار، وما كان منهم إلا أن يستغلوا
عضويت فيفترون علينا ما لم نقله، وغضب اله عل من افترى عل الإمام المهدي ولعنه وأعد له عذاباً
أليما، فانظروا لما كتبوه علينا مستغلين عضويت لديهم وبريدي الإلترون، وما يل افتراءهم علينا بغير

:كما يل افتراءهم علينا بغير الحق ون، وما يليؤف ّه أنقاتلهم ال الحق

إقتباس

من المهدي المنتظَر الامام الثان عشر من آل البيت المطهر الامام ناصر محمد اليمان اما بعد ايه الإخوة حقيقة لا اقول
عل اله إلا الحق فلست مساجع بالنثر ولا مبالغ بالشعر فم انذرتم وكم حذرتم من كوكب العذاب نيبرو الذي اوح اله
ل انه قادم وسيعس دوران الشمس وتصير تطلع من مغربها فتدرك القمر وهو هلال فتبدأ الارض بالزلازل والبراكين تدمر
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كل من كفر ب ولم يؤمن ب وما بدلوا تبديلا. ايها الإخوة الشيعة انم تعرفون المهدي اكثر من غيركم وتوقرونه توقيرا.
أفلا تؤمنون ب أنا الامام ناصر محمد اليمان واطأ اسم ناصر ف محمد فأصبح ناصر محمد الذي هو فوق الذبابة وهو
جميع الحيوانات المذكورة ف القرآن العظيم فقد ذكرت لم ف معجزة قبل هذه المشاركة المتواضعة والآن أكرر لم

مقال وهو أن أنا ال***** المسبب لانفلونزا الخنازير وهذه ه المعجزة البرى أما أن تؤمنوا ب أو أملأ حياتم بانفلونزا
الخنازير، أما آن لم أيتها الامة ان تؤمنوا ب وتبايعون بين الركن والمقام ايه الإخوة ارجوكم تفهموا الوضع فقد صبرت
واحمد السودان الدنيا الا انا ورجل يسع ف م ولن ابقرة ابيم عن بتم واهلكثيراً واذا ما نفذ الصبر دعوت علي

والمبايع المصري و(امة النعيم الاعظم) اولئك المقربون فنعمل ف الدنيا بمفردنا انا الامام وهم الوزراء فما رايم ايته الامة
هل يصلح هذا اللام. طبعا لا اذا بايعون لنون نحن حامم والا باله عليم من سنحم انا والوزراء السابقون طبعا
لم ابلغ 40 سنة فقد بلغت وانا الان بالغ ف م تظنون انم انتم اذا بادروا فانا جاهز للبيعة منذ 5 سنوات ام انمسنح

..م لمبايعة الامام المعجزة ناصر محمد اليمانالاربعين فهيا ايها العلماء جهزوا انفس

انا ناصر اليمان ما لم لا تفهمون ان المهدي وانا اقسم لم باله ليل نهار الا تخافون من الخسف ام انم تهرفون بما لا
تعرفون اسالم باله يا شعوب ان تتركون علن اتوب فانا الامام ناصر المغلوب جئت ال الحياة بالمقلوب وما ازال بينم
دبدوب فاستغفروا ل مالك القلوب لعلن اتوب وما ازال اعتقد بانن امام يزداد ش عندما اكون ف الحمام فاربط الحزام
وتبدا الايات بالزحام فانر الرجم وما ازال اجتهد لانر الصيام لانن همام والمعجزات دائما يقولها ضرغام اذا اردت ان
اقول عليم السلام اكتب نصف صفحة اكرر اللام وهذه معجزت لا اكثر اللام ليس كمثل احد انام ف المنام واركب

الاحلا وتارة انام ف الظلام وتارة انام ف الحمام اساله يرزقن الجذام وان اعيش دائما خدام وان اكون بينم ملام لااعرف
الحياء لا اعرف السلام اعيش بالنقمة والنقام بدايت اوهام نهايت حطام عليم السلام

من ناصر اليمان المنتظر ال شعوب العالم المحتظر عليم السلام كما تقول جدت ف ساعة الفطام بانن اكلت نصف
جبنة كانها ادام وقمت بعدها اصيح للقيام وجدت اطال عمر جدت تقوم كالمستهتري ضاحة كالقمري بيضاء مثل

حينها من سلة القمامة واطلقوا عل الظلام تقول لازم تشتري لنا حزام ناسف لنبدأ الامامة فاخرجون المدري تضحك ف
ربما يصدقون ه العلامام اقسمت بالسلام اقسمت بال لام فقمت فيهم حالفا باننمقامنا امام وقيل نون ناصر لا يفقه ال

انن امام اقسمت بالبشر ولو اردوا انن اقسم بالاصنام اقسم بالاصنام ليس لدي اي فرق ايها الرام فهمت بان اكون
حاكم وان انادي دائما انن امام ياسادت مختصر اللام

انته الافتراء

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار وكافة الزوار لطاولة الحوار كونوا من الشاهدين عل هذا الافتراء المتوب باللون الأحمر
ه عليهم الذي هم به يستهزئون وعليه يفترون بما لم يخطه قلمه ولم يفتِ به علمه، وأقول حسبالمنتظَر خليفة ال المهدي عل

اله ونعم الوكيل، واله المستعان عل ما تصفون يا معشر المفترين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

ــــــــــــــــــــ
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- 9 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
27 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

01:40 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

يا معشر البشر، الفرار الفرار من كوكب النار سقر إل اله الواحدُ القهار..

بسم اله الرحمن الرحيم.. {انَّ اله ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما} صدق اله العظيم [الأحزاب:٥٦]. والصلاة والسلام عل محمد وآله الطيبين الطاهرين والتابعين

للحق إل يوم الدين..

أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور أول الألباب الذين اتّبعوا محم آيات
التاب، ولن يتذكر من البشر فيتبع الذِّكر المحفوظ من التحريف إلا أولو الألباب. تصديقاً لفتوى الغفور

رتَذَكا ينَّما معا وه نمك كَ الحقبر نكَ ملَيا نْزِلا انَّما لَمعي نفَما} :قوله تعال تاب فم المح التواب ف
اولُو الْبابِ} [الرعد:١٩].

{كتَاب انْزلْنَاه الَيكَ مباركٌ ليدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ} [ص:٢٩].

{الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَٰئكَ الَّذِين هدَاهم اله واولَٰئكَ هم اولُو الْبابِ} [الزمر:١٨].

{فَاتَّقُوا اله يا اول الْبابِ الَّذِين آمنُوا قَدْ انْزل اله الَيم ذِكرا} [الطلاق:١٠].

{هٰذَا بَغٌ للنَّاسِ ولينْذَروا بِه وليعلَموا انَّما هو الَٰه واحدٌ وليذَّكر اولُو الْبابِ} [ابراهيم:٥٢].

{فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ} [ق:٤٥].
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{انَّما تُنْذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمٰن بِالْغَيبِ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم} [يس:١١].

{انَّما الْمومنُونَ الَّذِين اذَا ذُكر اله وجِلَت قُلُوبهم واذَا تُليت علَيهِم آياتُه زَادتْهم ايمانًا وعلَ ربهِم يتَوكلُونَ}
[الأنفال:٢].

{وما انْت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم انْ تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ} [النمل:٨١].

{تلْكَ آيات اله نَتْلُوها علَيكَ بالحق فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ} [الجاثية:٦].

لك َلع هال عطْبكَ يذَٰلنُوا كآم نْدَ الَّذِينعو هنْدَ القْتًا عم ربك متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي هاتِ الآي ادِلُونَ فجي الَّذِين}
قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ} [غافر:٣٥].

يملذَابٍ ابِع هشِّرا فَبهعمسي نْ لَماا كبِرَتسم رصي ثُم هلَيع َتُتْل هاتِ الآي عمس٧﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لل ليو}
﴿٨﴾ واذَا علم من آياتنَا شَيىا اتَّخَذَها هزوا اولَٰئكَ لَهم عذَاب مهِين ﴿٩﴾ من ورائهِم جهنَّم و يغْن عنْهم ما
هِمباتِ روا بِآيفَرك الَّذِيندًى وٰذَا ه١٠﴾ ه﴿ يمظع ذَابع ملَهو اءيلوا هونِ الد نا اتَّخَذُوا مم ا وىوا شَيبسك

لَهم عذَاب من رِجزٍ اليم ﴿١١﴾} [الجاثية].

{فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَٰن الظَّالمين بِآياتِ اله يجحدُونَ} [الأنعام:٣٣].

{فَبِاي حدِيثٍ بعدَه يومنُونَ} [المرسلات:٥٠].

{ومن اصدَق من اله قيً} [النساء:١٢٢].

{وما اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اله ذَٰلم اله رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب} [الشورى:١٠].

{ومن احسن من اله حما لقَوم يوقنُونَ} [المائدة:٥٠].

{افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انْزل الَيم الْتَاب مفَصً} [الأنعام:١١٤].

تَتَّبِع و هال لنْزا ابِم منَهيب مفَاح هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بمدِّقًا لصم بالحق تَابْكَ اللَيلْنَا انْزاو}
اهواءهم عما جاءكَ من الْحق} [المائدة:٤٨].
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{وكذَٰلكَ انْزلْنَاه حما عربِيا ولَئن اتَّبعت اهواءهم بعدَما جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اله من ول و واقٍ}
[الرعد:٣٧].

{ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} [يونس:٩٩].

{ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس أمة واحدَةً و يزالُونَ مخْتَلفين} [هود:١١٨].

{فَرِيقًا هدَىٰ وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ} [الأعراف:٣٠].

{انَّا خَلَقْنَا انْسانَ من نُطْفَة امشَاج نَبتَليه فَجعلْنَاه سميعا بصيرا} [الانسان:٢].

هلَيع قَّتح نم منْهمو هدَى اله نم منْهفَم وا الطَّاغُوتبتَناجو هدُوا البنِ اعا وسة رأم لك ثْنَا فعلَقَدْ بو}
الضَلَةُ فَسيروا ف ارضِ فَانْظُروا كيف كانَ عاقبةُ الْمذِّبِين} [النحل:٣٦].

{مكَ خَلَقَهذَٰللكَ وبر محر نم ١١٨﴾ ا﴿ ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً واحة وأم النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو}
[هود:119-118].

صـــدق اله العظيــــــم.

النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالقول ال ر فتاب للتفرون آيات النا يتوقف أولو الألباب الذين يتدبوه
أمةً واحدَةً و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم. والسؤال الذي
يطرح نفسه: فما هو الهدف من خلق العباد؟ فهل خلقهم اله من أجل الاختلاف بينهم؟ ونترك الجواب من
ا نْساو الْجِن ا خَلَقْتمو} :ه تعالتاب عن هدفه من خلق عباده، وقال الم المباشرة من مح الرب

ليعبدُونِ} [الذاريات:٥٦].

{وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ} صدق اله العظيم [الأنبياء:٢٥].
وذلك هدف الخالق من خلق عبيده ولذلك يأمر كل عبدٍ بما أمر به نبيه موس عليه الصلاة والسلام: {انَّن انَا

اله  الَٰه ا انَا فَاعبدْن} صدق اله العظيم [طه:١٤].

وما دمتم علمتم بهدف اله من خلق عباده ولا ينبغ أن يون مع اله أحدٌ مشتركٌ ف الهدف من خلق
النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالالعباد، والسؤال الذي يطرح نفسه: هو فما هو المقصود إذاً من قول ال
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أمة واحدَةً و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم؟ ومن بعد تدبر
النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعاللقول ال م البيان الحقن لهذا البيان يتبي ه فم كتاب المح الآيات ف

أمة واحدَةً}، ويقصد {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا}.

وأما قول اله تعال: {ولا يزالُونَ مخْتَلفين}، ويقصد {فَرِيقاً هدَى وفَرِيقاً حق علَيهِم الضلالَةُ} [الأعراف:30]؛
وهذه تعن أنّه لم يسبق وأن تحقق هدى العالمين أجمعين فيجعلهم اله أمةً واحدةً عل صراط مستقيم؛ بل لا
يزالون مختلفين ف عصر بعث الأنبياء فمنهم من هدى اله ومنهم من حقت عليه الضلالة. تصديقاً لقول اله
قَّتح نم منْهمو هدَى اله نم منْهفَم وا الطَّاغُوتبتَناجو هدُوا البنِ اعا وسة رأم لك ثْنَا فعلَقَدْ بو} :تعال

علَيه الضَلَةُ فَسيروا ف ارضِ فَانْظُروا كيف كانَ عاقبةُ الْمذِّبِين} صدق اله العظيم [النحل:٣٦].

ومن ثم استثن اله بعث المنتظَر الذي يهدي به اله كافة أهل الأرض من الناس أجمعين فيجعلهم أمةً
واحدةً عل صراط مستقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس أمة واحدَةً و يزالُونَ

مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم.

ف ستقيمم صراط ةً واحدةً علة كلها فجعلهم أمدى الأمه هوالسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا قدّر ال
عصر بعث المهدي المنتظَر عبد النعيم الأعظم ناصر محمد اليمان؟

والجواب: وذلك لأنّ خليفة اله المهدي يعبدُ رضوان اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة {ولذَلكَ
خَلَقَهم}، تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانْس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:٥٦].

بمعن أنّه لم يخلقهم ل يعذبهم بالجحيم ولا ل يدخلهم جنة النعيم، وإنّما جعل اله النار لمن كفر والجنة
لمن شر برغم أنّ جميع الذين هدى اله من عباده يعبدون رضوان اله عليهم لا يشركون به شيئاً وفازوا

:ه تعاله عذاب الجحيم وأدخلهم جنات النعيم. وقال الفوزاً عظيماً فوقاهم ال
{انَّ الْمتَّقين ف جنَّاتٍ ونَعيم ﴿١٧﴾ فَاكهِين بِما آتَاهم ربهم ووقَاهم ربهم عذَاب الْجحيم ﴿١٨﴾ كلُوا

الَّذِين٢٠﴾ و﴿ ينورٍ عبِح منَاهجزَوو فُوفَةصرٍ مرس َلع ينئَّتلُونَ ﴿١٩﴾ ممتَع نْتُما كا بِميىنوا هباشْرو
ينهر بسا كرِئٍ بِمام لك ءَش نم هِملمع نم ملَتْنَاها امو متَهيذُر قْنَا بِهِملْحانٍ ايمبِا متُهيذُر متْهعاتَّبنُوا وآم

﴾٢٣﴿ يمثتَا ا ويهف لَغْو  اساا كيهونَ فتَنَازَعونَ ﴿٢٢﴾ يشْتَها يمم ملَحو ةهبِفَاك منَاهدَدما٢١﴾ و﴿
ويطُوف علَيهِم غلْمانٌ لَهم كانَّهم لُولُو منُونٌ ﴿٢٤﴾ واقْبل بعضهم علَ بعضٍ يتَساءلُونَ ﴿٢٥﴾ قَالُوا انَّا كنَّا
رالْب وه نَّها وهنَدْع لقَب ننَّا منَّا ك٢٧﴾ ا﴿ وممالس ذَابقَانَا عونَا ولَيع هال ن٢٦﴾ فَم﴿ ينقشْفنَا ملها ف لقَب

الرحيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الطور].
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لمعذَا فَلْيه ثْلم(60) ل يمظزُ الْعالْفَو وذَا لَهنَّ هخالدين فيه أبداً ويقول كل منهم: {ا عظيم نعيم عداء ففهم س
الْعاملُونَ (61)} صدق اله العظيم [الصافات].

أولئك رض اله عنهم فأرضاهم بنعيم جنته سواء المقربون أو أصحاب اليمين فجميعهم يرجون جنّته
ويخشون عذابه حت المقربين. تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ

رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:٥٧].

عصر بعث المهدي ةً واحدةً فه الناس أمن السؤال الذي يطرح نفسه هو: كيف سوف يجعل الول
المنتظَر؟ فلماذا سوف يهديهم اله إذا لم يصدقه بعد حت المسلمين الذين يزعمون أنّهم يؤمنون بالقرآن

العظيم؟ فيف إذاً سوف يصدق بشأن المهدي المنتظَر كافة البشر كونه خليفة اله عليهم؟ وسوف تجدون
الجواب ف محم التاب: {انْ نَشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين} صدق اله

العظيم [الشعراء:٤].

ولن ما ه هذه الآية؟ وقال اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس هٰذَا
عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم. [الدخان].

وتبين لم كيف سيهدي اله الأمة ف عصر بعث المهدي المنتظَر إنّه بآية العذاب الأليم بالدُخان المبين
يغش كافة قرى البشر المعرضين عن اتّباع الذِّكر المحفوظ من التحريف بين أيديهم له أكثر من 1400 عام،
وكذلك يأب المسلمين الاستجابة للدعوة إل اتّباع القرآن والاحتام إليه فأعرضوا وسوف يصدقون بسبب

فشنَا اكبافر: {رالذِّكر، فيقول الناس أجمعون مسلمهم وال إل المنتظَر الدَّاع آية الدُخان المبين بالمهدي
عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ} ومن ثم يستجب اله دعاءهم ويقول: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾
يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منْتَقمونَ ﴿١٦﴾}. وما ه البطشة البرى؟ {بل الساعةُ موعدُهم والساعةُ

اده وامر} صدق اله العظيم. [القمر:٤٦].

‐ فهل يعن هذا أنّ آية الدخان ليست إلا شرطٌ من أشراط الساعة البرى فيأت العذاب بالدخان المبين قبل
يوم القيامة؟ وهل آية العذاب جعلها اله آية التصديق لخليفة اله المهدي عل كافة قرى أهل الأرض؟

والجواب: {وانْ من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا انْ نُرسل بِاياتِ ا انْ كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها

وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ابحقُولُوا سطًا ياقس اءمالس نفًا مسا كورنْ ياتاب: {وم الالدخان المبين؟ والجواب من مح وماذا ف ‐
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مركوم} صدق اله العظيم [الطور:٤٤].

‐ إذاً السحاب المركوم هو الدُخان المبين، ولن ما نوع السف الذي فيه؟ وهل حذّرهم محمدٌ رسول اله
من ذلك السف وأخبرهم ما فيه وماذا كان ردهم عل النب؟ والجواب تجدوه ف محم التاب: {واذْ قَالُوا

اللَّهم انْ كانَ هٰذَا هو الحق من عنْدِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء} صدق اله العظيم [الأنفال:٣٢].

‐ ولن من أي كوكب تتناثر هذه الحجارة، فهل ه من وقود جهنم وهل سوف يراها البشر بعين اليقين قبل
يوم القيامة؟ والجواب ف محم التاب: {خُلق انْسانُ من عجل سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾

و النَّار هِموهۇج نفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نْتُمنْ كدُ اعٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو
عن ظُهورِهم و هم ينْصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينْظَرونَ ﴿٤٠﴾}

صدق اله العظيم [الأنبياء].

‐ ولن فهل مرورها شرط من أشراط الساعة البرى؟ والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله
﴾٣٤﴿ فَرسذَا اا حبالص٣٣﴾ و﴿ ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّشَرِ ﴿٣١﴾ كلْبىٰ لرذِك ا ا همو} :تعال
انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا للْبشَرِ ﴿٣٦﴾ لمن شَاء منْم انْ يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم

[المدثر].

دخلهم من بعد موتهم مباشرةً النار أم يؤخِّر دخولهم إلي فار بالأمم الأوله من الهم الوهل الذين أهل ‐
هونِ الد نم مجِدُوا لَهي ا فَلَملُوا نَارخدغْرِقُوا فَاا هِماتيىا خَطمتاب: {مم المح يوم القيامة؟ والجواب ف

انْصارا} صدق اله العظيم [نوح:٢٥].

فل فوج يهلهم اله بسبب تذيب الرسل من ربهم فيصروا عل عبادة ما وجدوا عليه آباءهم حت يدعوا
عليهم رسل اله إليهم أو يدعوا عليهم الذين آمنوا من أتباع الرسل فيستجيب اله دعاءهم فيهلك الفار

فيدخلهم اله ف أمم خلت من قبلهم من الذين كذبوا برسل ربهم، ومن ثم تقول ملائة الرحمن خزنة جهنم
للأمم الت خلت من قبلهم ف النار: "رحبوا بالضيوف الجدد من الأمم الذين اتّبعوا ملّتم وعصوا رسل ربهم
فقد أهلهم اله وجاءت أنفسهم: {هٰذَا فَوج مقْتَحم معم} [ص:٥٩]". ويقصدوا فرحبوا بهم، قالوا: { مرحبا
قَدَّم ننَا مب(60) قَالُوا ر ارالْقَر سلَنَا فَبِى وهتُمقَدَّم نْتُما مِا ببحرم  نْتُما لالُوا النَّارِ (59) قَالُوا بص منَّها بِهِم
متَّخَذْنَاهارِ (62) اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اى رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا مالنَّارِ (61) و فًا فعا ضذَابع هذَا فَزِدلَنَا ه

هال ا لَها نا ممو نْذِرنَا ما انَّما النَّارِ (64) قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَل(63)ا ارصبا منْهع زَاغَت ما اخْرِيس
نْهع نْتُم(67) ا يمظع انَب وه (66) قُل الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب(65) ر اردُ الْقَهاحالْو

معرِضونَ (68) ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ (69)} صدق اله العظيم [ص].
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:ه تعالوالذين كذّبوا من بعدهم. تصديقاً لقول ال باشرةً كمثل قوم نوحوهذه الأحداث من بعد هلاكهم م
{مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ اله انْصارا} صدق اله العظيم [نوح:٢٥].

فهم ف نار جهنم ادخلوا بأنفسهم من غير أجسادهم ولا فرق شيئاً بين عذاب النفس وعذاب الجسد كون
النفس ه الت تتعذّب وكف بالمرء أن يوعظ ف منامه، ألا وإنّ العذاب البرزخ هو عل النفس من دون
نمم ظْلَما نمو} :ه تعالنفس اليوم الذي تخرج فيه من جسدها. وقال ال دخولها النار ف الجسد، ويتم
افْتَرىٰ علَ اله كذِبا او قَال اوح الَ ولَم يوح الَيه شَء ومن قَال سانْزِل مثْل ما انْزل اله ولَو تَرىٰ اذِ

نْتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي منْفُسوا اخْرِجا دِيهِميطُو ااسةُ بئَالْمتِ وواتِ الْمرغَم ونَ فمالظَّال
تَقُولُونَ علَ اله غَير الحق وكنْتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:٩٣]. إذاً العذاب من بعد
الموت هو عل النفس ولا فرق شيئاً ف ألم العذاب عل النفس من دون الجسد فه الت تحس وتتألم.

وأما موقع نار جهنم فه بين السماء والأرض، فه لواحةٌ للبشر فتظهر لهم بالفضاء من عصرٍ إل آخر أثناء
دورتها الفلية، وبرغم أنهم ف الفضاء السفل ولن أهل الأرض ملأ أعل بالنسبة لأهل النار، وكذلك أهل
لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَلا} :ه تعالبالنسبة لأهل الأرض وجميعهم بالفضاء، ولذلك قال ال النار ملأ أعل
النَّارِ (64) قُل انَّما انَا منْذِر وما من الَه ا اله الْواحدُ الْقَهار (65) رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما
الْعزِيز الْغَفَّار (66) قُل هو نَبا عظيم (67) انْتُم عنْه معرِضونَ (68) ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ

يخْتَصمونَ (69)} صدق اله العظيم.

وبما أنّ تخاصم أهل النار لا يقصد به يوم القيامة؛ بل يقصد به ف حياتهم البرزخية من بعد هلاكهم فادخلوا
انَ لا كونَ (68) مرِضعم نْهع نْتُم(67) ا يمظع انَب وه قُل} :ه تعالزمن الحياة الدُنيا، ولذلك قال ال ناراً ف

من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ (69)} صدق اله العظيم.

ولن للأسف إنّ الذين لا يعقلون سيقولون: "يا أيها المهدي المنتظَر، إنّك كذاب أشر فأنت بهذا تُنر عذاب
القبر ف حفرة السوءة؛ بل القبر إما أن يون روضةً من رياض الجنة أو حفرةً من حفر النار". ثم يرد عليهم

المهدي المنتظَر، وأقول: أجيبون أين تون جنة المأوى؟ وسوف تقولون: "تون جنة المأوى عند سدرة
المنته من فوق السبع سماوات ودون العرش العظيم، ولذلك الذين يدخلون الجنة يعتَبرون عند ربهم كون
سقف الجنة هو العرش العظيم"، ومن ثم يقول لم الإمام المهدي: إذاً فلماذا قسمتم رياض الجنة روضةً

روضةً فوزّعتموها ف القبور؟ وكذلك النار قسمتموها حفرةً حفرةً فوزّعتموها ف قبور الفار؟ ولن الجنّة
شء مادي مرئ محسوس ملموس، وإنّما فرية عذاب القبر من افتراء شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر، وحمتهم الخبيثة من افتراء عذاب القبر وذلك حت يذّب الناس بدين اله الإسلام كونه لن
يجد الملحدون الباحثون عن الحقيقة مما يعتقده المسلمون شيئاً، لأنهم دفنوا الفار والملحدين من أمواتهم



27-11-2010 يا معشر البشر، الفرار الفرار من كوكب النار سقر إل اله الواحد القهار..  373

n-ye.me/39629 1666/1831

والافرين بالقرآن العظيم وبدين الإسلام ومن ثم بحثوا ف قبورهم بعد أيام من موتهم علّهم يجدون ما يعتقده
سلمون حقاً ففار من البشر: "إن كان ما يعتقده المفار بالذِّكر، وقال العذاب القبر لل سلمون فالم

العذاب من بعد الموت ف القبر بالنار فحتماً سنجد قبور الفار بدين الإسلام وبالقرآن تشتعل ف داخلها؛
بل سنجد قبورهم حفرةً من حفر النيران". وبحثوا عن الحقيقة ولم يجدوا من ذلك شيئاً، وقالوا: "إذاً عقيدة
كذبٍ وليس لها أي سلمين بعذاب القبر لمن لم يسلم فيتّبع دينهم ويصدق بقرآنهم قد أصبحت كذباً فالم

."الواقع الحقيق عل أساسٍ من الحق

ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: صدقتم يا معشر الفار ف إنار عذاب القبر وكذبتم بنف العذاب
للفار بالإسلام وبالقرآن العظيم من بعد موتهم، ولسوف تعلمون ليلة مرور جهنم اللواحة للبشر من عصرٍ
إل آخر. ألا لعنة اله عل المفترين الذين افتروا أنّ العذاب البرزخ للفار ف القبور لعناً كبيراً، ألا وإنّه
لطانٍ كانت سبب عدم دخول كثيرٍ من البشر فه بها من سما أنزل ال ذب التبسبب هذه العقيدة ال

الإسلام بسبب عقيدتم ف عذاب القبر أنّه ف حفرة السوءة، ولسوف يقيم المهدي عليم الحجة الت أخرس
نْهع نْتُم(67) ا يمظع انَب وه قُل} :ه تعالسلمين وأقول: قال اللماء المر من علا تتف بها ألسنة البقر الت

معرِضونَ (68) ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ (69)} صدق اله العظيم.

ولن الذين يحرفون كلام اله عن مواضعه سوف يقولون: "مهلا مهلا أيها المهدي المنتظَر الذّاب الأشر؛
بل ذلك تخاصم ملائة الرحمن المقربين". ثم يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: ولن ملائة الرحمن

المقربين ليسوا بفارٍ يا أعداء الذِّكر يا من يحرفون كلام اله عن مواضعه، ألم يتلم عن تخاصم أهل النار
النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰلا} :ه تعالقربين، وقال الة الرحمن الموليس عن تخاصم ملائ
الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦٥﴾ ر﴿ اردُ الْقَهاحالْو هال ا لَٰها نا ممو نْذِرنَا ما انَّما

﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انْتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ
﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

و لسوف تعلمون من الذاب الأشر ليلة مرور كوكب سقر وهو بما تسمونه الوكب العاشر كوكب نيبيرو
نع و النَّار هِموهۇج نفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي لَو} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،Nibiru Planet X
ظُهورِهم و هم ينْصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينْظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق

اله العظيم [الأنبياء].

ولنّم قوم مجرمون مهما أتيت لم من البرهان المبين من محم القُرآن فلن تتّبعوا القُرآن العظيم يا أذناب
اليهود! يا من اتّبعتم ملّتهم فاعتصمتم بل ما يفترون فتمستم بل ما يخالف لمحم القرآن العظيم

واستبرتُم كما استبروا، ثم يقول لم المهدي المنتظَر: ألا لعنة اله عل المستبرين عن الحق من بعد ما
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تبين لهم أنّه الحق، فيف تحرفون اللم عن مواضعه وتحرفون كتاب اله بتفاسيركم الشّيطانية من غير
م؟ كمثل الفتوى من ربم وجاهلمنات لعالمات البيللآيات المح البيان الحق فون حتسلطانٍ! بل تحر
العالمين عن أهل النار أنّه لا يعذبهم ف القبور؛ بل ف كوكب النار ف الفضاء من حولم بعد أن يهلهم اله

هونِ الد نم مجِدُوا لَهي ا فَلَملُوا نَارخدغْرِقُوا فَاا هِماتيىا خَطمم} :ه تعالكمثل قوم نوح. تصديقاً لقول ال
انْصارا} صدق اله العظيم، ثم علّمم اله بتخاصم الأمم ف نار جهنم مع الأمم الت اهلهم اله من بعدهم،
نْتُما مِا ببحرم  نْتُما لالُوا النَّارِ (59) قَالُوا بص منَّها ا بِهِمبحرم  معم مقْتَحم جذَا فَوه} :ه تعالوقال ال
 ا لَنَاقَالُوا مالنَّارِ (61) و فًا فعا ضذَابع هذَا فَزِدلَنَا ه قَدَّم ننَا مب(60) قَالُوا ر ارالْقَر سلَنَا فَبِى وهتُمقَدَّم

متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَل(63) ا ارصبا منْهع زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاهارِ (62) اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اى رِجنَر
اهل النَّارِ (64) قُل انَّما انَا منْذِر وما من الَه ا اله الْواحدُ الْقَهار (65) رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما

الْعزِيز الْغَفَّار (66) قُل هو نَبا عظيم (67) انْتُم عنْه معرِضونَ (68) ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ
يخْتَصمونَ (69)} صدق اله العظيم.

فيف تعرضون عن محم التاب وتتّبعون الحديث المفترى؟ ألم تجدوا قول اله لم واضحاً وفصيحاً
مقْتَحم جذَا فَوه} :ه تعالة؟ ألم تفقهوا قول الالحياة البرزخي فار الآن فون النار وأنّ فيها الناً أين توبي
(60) ارالْقَر سلَنَا فَبِى وهتُمقَدَّم نْتُما مِا ببحرم  نْتُما لالُوا النَّارِ (59) قَالُوا بص منَّها ا بِهِمبحرم  معم

قَالُوا ربنَا من قَدَّم لَنَا هذَا فَزِده عذَابا ضعفًا ف النَّارِ (61) وقَالُوا ما لَنَا  نَرى رِجا كنَّا نَعدُّهم من اشْرارِ
نْذِرنَا ما انَّما النَّارِ (64) قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَل(63) ا ارصبا منْهع زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاه(62) ا
انَب وه (66) قُل الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب(65) ر اردُ الْقَهاحالْو هال ا لَها نا ممو

عظيم (67) انْتُم عنْه معرِضونَ (68) ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ (69)} صدق اله العظيم
[ص]؟

فاتّبع المهدي إلا من رحم رب تهم الذين يتّبعونهم الاتّباع الأعمسلمين وأملماء المجرمون يا عم أنتم مف
المنتظَر، وكم تستحقون عذاب اله العظيم يا أشر العلماء يا من أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم.

اقترب عذاب اله وأنا أنذركم طيلة ست سنواتٍ وأقول لم ارجعوا إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به
مؤمنين، وأقسم برب العالمين رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لو اجتمع علماء

واحدة مسألة ة ولو فيقيموا عليه الحج من القرآن العظيم حت وا ناصر محمد اليمانوالإنس ليحاج الجن
لما استطاعوا حت لو كان بعضهم لبعض نصيراً وظهيراً، ولنّم قوم بور يا من نسيتم ذكر ربم المحفوظ

من التحريف بين أيديم فاتَّخذتم هذا القرآن مهجوراً واتَّبعتم كل ما يخالف لمحم كتاب اله من عند
الشيطان الرجيم وتزعمون أنّه عن أنبيائم وأئمتم كذباً وزوراً يا من اتخذتم هذا القرآن مهجوراً من التفر
والتدبر ف آياته؛ هل ما بين أيديم من روايات أنبيائم وأئمتم تخالفه ف شء؟ ولسوف يتبرأوا منم ومن
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ءٰوادِي هبع لَلْتُمضا نْتُماا قُولفَي هونِ الد ندُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالعقائدكم بالباطل. وقال ال
متَهتَّعم نَٰلو اءيلوا نكَ موند نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيللُّوا السض مه ما

وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا
ومن يظْلم منْم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ويا أمة الإسلام، لقد رأيت جدّي محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم بالأمس، وقال:
[فهل استجاب علماء أمتك الذين اطلعوا عل دعوتك للاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم؟ فقلت: كلا يا
حبيب يا رسول اله لم يستجب لدعوة الحق إلا قليل من المؤمنين، فقال: أكتاب مع كتاب اله يريدون؟

يوشك اله أن يغضب لتابه].

انتهت الرؤيا بالحق، وه خبر للمهدي المنتظَر من ربه أنّ ربه سوف يغضب لتابه القُرآن العظيم الذي
اتّخذتموه مهجور التدبر والتفر، وإنّما المهدي المنتظَر يدعوكم إل تدبر آيات القرآن للاحتام إل محم
الإنجيل أو ف التوراة أو ف ون في مه سواءفر بما يخالف لمحه القُرآن العظيم واتِّباعه والكتاب ال
السنة النبوية كون ما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فهو من عند غير اله أي من عند الشيطان

الرجيم عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر حت صدّوكم عن اتّباع الصراط المستقيم.

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، سألتم باله العظيم عن فتوى عقولم بالحق: هل إذا بعث اله
المهدي المنتظَر فإل ماذا سوف يدعو النصارى واليهود والمسلمين للاحتام إليه ليحم بينهم بالحق من
ربهم فيما كانوا فيه يختلفون ف دينهم؟ فهل سوف يدعوهم إل الاحتام إل كتاب اله التوراة المحرفة أو
:ه، ومنها نقتبس ما يلابن مريم ويسوع من دون ال عبادة المسيح عيس تدعو إل فة التالإنجيل المحر

إقتباس

(يوحنا9-14/8)
فف هذا النص يقول يسوع أن من رآه فقد رأى أباه، مما يعن أن أبو يسوع يشبه يسوع ويسوع نفسه يشبه

باق الناس، أي أن يسوع وأباه هما مثل البشر

وكذب أعداء اله إنّما ذلك من افتراء الشيطان يريد أن يفتنم هو وقبيله؛ سبحان اله العظيم عما يشركون
َلا مهضعب وحي الْجِننْسِ وا يناطا شَيدُوع ِنَب للْنَا لعكَ جذَٰلكو} :ه تعالاً كبيراً. وقال العلو وتعال
بعضٍ زُخْرف الْقَولِ غُرورا ولَو شَاء ربكَ ما فَعلُوه فَذَرهم وما يفْتَرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:١١٢].

وقال اله تعال: {يا بن آدم  يفْتنَنَّم الشَّيطَانُ كما اخْرج ابويم من الْجنَّة ينْزِعُ عنْهما لباسهما ليرِيهما
سوآتهِما انَّه يراكم هو وقَبِيلُه من حيث  تَرونَهم انَّا جعلْنَا الشَّياطين اولياء للَّذِين  يومنُونَ} صدق اله
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العظيم [الأعراف:٢٧].

ه الإمام المهديفإذا بعث ال ،م بالحقعن فتوى عقول م أن تخبرونر إليرالمنتظَر ي ولا يزال المهدي
المنتظَر حماً بينم بالحق فيما كنتم تختلفون يا من فرقتم دينم شيعاً فإل ماذا سوف يدعوكم للاحتام
إليه وأنتم تعلمون أنّ التوراة والإنجيل محرفة كما أفتاكم اله بذلك أنّ اليهود قاموا بتحريف كتب التوراة
نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحتَابِ لْبِال منَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو} :ه تعالوالإنجيل؟ وقال ال

الْتَابِ ويقُولُونَ هو من عنْدِ اله وما هو من عنْدِ اله ويقُولُونَ علَ اله الْذِب وهم يعلَمونَ} صدق اله
العظيم [آلعمران:٧٨].

إذاً يستحيل أن يدعوكم المهدي المنتظَر للاحتام إل التوراة والإنجيل كونها ليست محفوظةً من التحريف
ولن تجدوها نسخةً واحدةً؛ بل نسخاً متضاربةً بين الحق والباطل فيها المفترى، وكذلك تعلمون يا معشر
ه بذلك فة كذلك ليست محفوظةً من التحريف. تصديقاً لفتوى النة النبوية أنّ أحاديث السلماء الأمع
محم كتابه: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عنْدِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله العظيم

[النساء:٨١].

ولذلك تجدون الأحاديث متضاربة فيما بينها كون فيها حق وأكثرها باطل مفترى.

ومن ثم نأت لتاب اله القُرآن العظيم رسالة اله إل الإنس والجن أجمعين، وقال اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا
الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ} صدق اله العظيم [الحجر:٩]، وتصديقاً لهذا الوعد من اله بالحق ولذلك تجدون

القُرآن العظيم نسخةً واحدةً موحدةً ف العالمين عل مر العصور لا تختلف فيه كلمةٌ واحدةٌ.

ألا واله الذي لا إله غيره أنّم لن تهتدوا إل الحق أبداً مادامت السماوات والأرض حت ترجعوا إل كتاب
اله القرآن العظيم حبل اله الممدود من السماء إل الأرض من اعتصم به وكفر بما يخالف لمحمه فقد
ه القرآن العظيم فقد غوى وهوى وكأنما خرم كتاب الستقيم ومن اتبع ما يخالف لمحصراط م هدي إل
ذلك أنّ المهدي نار جهنم، وليس معن ف انٍ سحيقم من السماء فتخطفه الطير أو تهوي به الريح إل

المنتظَر يفر وينر التوراة أو الإنجيل أو سنة البيان ف الأحاديث النبوية؛ بل أمركم بالفر بما خالف فيهم
لمحم كتاب اله القُرآن العظيم تطبيقاً لفتوى الرحمن ف محم القُرآن أنّ ما خالف لمحم القرآن أنّه من
عند غير اله أي من عند الشيطان عل لسان أوليائه ولذلك أمركم اله أن تتدبروا القرآن لشف أحاديث

َلع قُصآنَ يٰذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعالالإنجيل، وقال ال التوراة أو ف ة أو فنة النبويالس ذوبة فالشيطان الم
بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:٧٦].
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فإذا أجابوا الاحتام إل كتاب اله فسوف ننسف افتراء الشيطان ف التوراة أو ف الإنجيل نسفاً بمحم
كتاب اله القرآن العظيم وكذلك المسلمون إذا أجابوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فسوف

نقوم بنسف الأحاديث المذوبة والمدرجة نسفاً، فلا يصح إلا الصحيح منها كون اله لم يعدكم بحفظ
أحاديث البيان من التحريف والتزييف، ولذلك أمركم أن تجعلوا القرآن هو المرجع فيما كنتم فيه تختلفون
من أحاديث البيان، وما كان باطلا مفترى من عند الشيطان فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً
هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالكثيراً. تصديقاً لقول ال
يتُب ما يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اله وكفَ بِاله وكيً (81) افََ يتَدَبرونَ الْقُرانَ ولَو كانَ من عنْدِ
غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا (82) واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ولَو ردوه الَ الرسولِ
ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع هال لفَض لَوو منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاو

(83)} صدق اله العظيم [النساء].

فلماذا يا علماء المسلمين وأمتهم مض عل المهدي المنتظَر فيم ست سنوات وهو يدعو المسلمين
والنصارى واليهود وكافة البشر إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لنحم بينهم فيما كانوا فيه

يختلفون، فإذا المسلمون هم أول كافر باتِّباع القرآن والاحتام إليه وقالوا: "لا يعلم بتأويله إلا اله"! ثم نقول:
صه يا أعداء اله وكتابه فلا تفتروا عل اله ما لم يقله! وإنما الآيات المتشابهات لم يجعلهن اله آيات بينات
ولذلك لا يعلم بتأويلهن إلا اله وهن بنسبة 10% من آيات التاب، وأما آيات التاب المحمات البينات
فهن بنسبة 90%، ما لم تصدقوا فنقول: إذاً فما الفائدة من حفظه من التحريف ما دمتم همشتم كتاب اله

إل هذا الحدّ بحجة أنّه لا يعلم تأويله إلا اله؟ ألا لعنة اله عل المفترين.

وأما أتباعم من أمتم الذين يقولون: "عندما يصدق علماؤنا بناصر محمد اليمان فيعترفوا به إماماً للأمة
فسوف". نتّبعه ثم يقول لم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: ولنم تعلمون ما يقوله الإمام ناصر محمد
اليمان، فهل تريدون من علمائم أن يترجموا لم القرآن العرب المبين وأنتم عرب؟ ألا واله لا يغنوا عنم
من اله شيئاً ولم يأمركم اله أن تتّبعوا علماءكم ولا المهدي المنتظَر ما لم يأتم بسلطانٍ مبين من الرحمن

تقره عقولم الت أنعم بها اله عليم.

ألا واله إنّ عقولم ه إل جانب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لمن تدبر وتفر ف بيان الإمام
ومنهجه هو المنهج الحق هو المنطق الحق للقرآن العظيم فسوف يجد أنّ منطق ناصر محمد اليمان المهدي
وسلطان علمه قرآن عرب مبين للجاهل والعالم لل ذي لسانٍ عرب مبين، فأين تذهبون من عذاب اله يا
معشر المعرضين عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ فأين تذهبون ليلة يطابق كوكب العذاب
أرض البشر من الأعل فيمطر عليها حجارة من نار ليلة يسبق الليل النهار ليلة تبلغ فيها القلوب الحناجر

ََف} :ه تعالة؟ تصديقاً لقول الليلة اكتمال القمر البدر بعد انقضاء ثلاثة عشر يوماً من أحد الشهور القمري
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اقْسم بِالشَّفَق ﴿١٦﴾ واللَّيل وما وسق ﴿١٧﴾ والْقَمرِ اذَا اتَّسق ﴿١٨﴾ لَتَركبن طَبقًا عن طَبق ﴿١٩﴾ فَما
لَمعا هالونَ ﴿٢٢﴾ وذِّبوا يفَرك الَّذِين لدُونَ ﴿٢١﴾ بجسي  ُآنالْقُر هِملَيع ذَا قُرِىانُونَ ﴿٢٠﴾ وموي  ملَه

بِما يوعونَ ﴿٢٣﴾ فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

:ه تعالوقال ال ،{رِينافك مقَو َلع سا فيَف} ه وإنا إليه لراجعونإنا ل
لَها نم مَا لم هدُوا الباع ما قَوي فَقَال همقَو َلا الْنَا نُوحسرونَ (58) لَقَدْ ارْشي مقَواتِ ليا فركَ نُصذَلك}
ما قَوي (60) قَال بِينلٍ مَض اكَ فنَّا لَنَرا همقَو نم َالْم (59) قَال يمظع موي ذَابع ملَيع خَافا ِّنا هرغَي
 ام هال نم لَمعاو مَل حنْصاو بتِ رارِس مُلِّغبالعالمين (61) ا رب نم ولسر ِّنَللَةٌ وَض ِب سلَي
تَعلَمونَ (62) اوعجِبتُم انْ جاءكم ذِكر من ربم علَ رجل منْم لينْذِركم ولتَتَّقُوا ولَعلَّم تُرحمونَ (63)
فَذَّبوه فَانْجينَاه والَّذِين معه ف الْفُلْكِ واغْرقْنَا الَّذِين كذَّبوا بِاياتنَا انَّهم كانُوا قَوما عمين (64) والَ عادٍ

اخَاهم هودا قَال يا قَوم اعبدُوا اله ما لَم من الَه غَيره افََ تَتَّقُونَ (65) قَال الْمَ الَّذِين كفَروا من قَومه انَّا
لَنَراكَ ف سفَاهة وانَّا لَنَظُنُّكَ من الْاذِبِين (66) قَال يا قَوم لَيس بِ سفَاهةٌ ولَنِّ رسول من رب العالمين
مْنم لجر َلع مبر نم رذِك مكاءنْ جا تُمجِبعو(68) ا ينما حنَاص مَنَا لاو بتِ رارِس مُلِّغب(67) ا

لينْذِركم واذْكروا اذْ جعلَم خُلَفَاء من بعدِ قَوم نُوح وزَادكم ف الْخَلْق بسطَةً فَاذْكروا اء اله لَعلَّم تُفْلحونَ
(70) قَال ينادِقالص نم نْتنْ كدُنَا اا تَعنَا بِمتنَا فَااوبدُ ابعانَ يا كم نَذَرو دَهحو هدَ البنَعتَنَا لجِى(69) قَالُوا ا
نا مبِه هال لا نَزم مكاوباو نْتُما اوهتُميمس اءمسا ف ادِلُونَنتُجا بغَضو سرِج مبر نم ملَيع قَعقَدْ و
سلْطَانٍ فَانْتَظروا انِّ معم من المنتظَرين (71) فَانْجينَاه والَّذِين معه بِرحمة منَّا وقَطَعنَا دابِر الَّذِين كذَّبوا

بِاياتنَا وما كانُوا مومنين (72) والَ ثَمود اخَاهم صالحا قَال يا قَوم اعبدُوا اله ما لَم من الَه غَيره قَدْ
يملا ذَابع مخُذَكافَي وءا بِسوهستَم و هضِ الرا ف لكا تَاوهةً فَذَريا مَل هنَاقَةُ ال ذِهه مبر ننَةٌ ميب مْتاءج
التُونَ الْجِبتَنْحا وورا قُصهولهس نذُونَ مضِ تَتَّخرا ف مكاوبادٍ ودِ ععب نم خُلَفَاء مَلعذْ جوا اراذْك(73) و

لَّذِينل همقَو نوا مربَتاس الَّذِين َالْم (74) قَال دِينفْسضِ مرا ا فثَوتَع و هال ءوا اروتًا فَاذْكيب
الَّذِين نُونَ (75) قَالموم بِه لسرا انَّا بِمقَالُوا ا هبر نم لسرا محالنَّ صونَ الَمتَعا منْهم نما نمفُوا لعتُضاس
استَبروا انَّا بِالَّذِي امنْتُم بِه كافرونَ (76) فَعقَروا النَّاقَةَ وعتَوا عن امرِ ربهِم وقَالُوا يا صالح اىتنَا بِما تَعدُنَا

انْ كنْت من الْمرسلين (77) فَاخَذَتْهم الرجفَةُ فَاصبحوا ف دارِهم جاثمين (78) فَتَولَّ عنْهم وقَال يا قَوم لَقَدْ
ابلَغْتُم رِسالَةَ رب ونَصحت لَم ولَن  تُحبونَ النَّاصحين (79) ولُوطًا اذْ قَال لقَومه اتَاتُونَ الْفَاحشَةَ ما

سبقَم بِها من احدٍ من الْعالَمين (80) انَّم لَتَاتُونَ الرجال شَهوةً من دونِ النِّساء بل انْتُم قَوم مسرِفُونَ (81)
تَهارام ا لَههاو نَاهينْجونَ (82) فَارتَطَهي نَاسا منَّها متيقَر نم موهخْرِجنْ قَالُوا اا ا همقَو ابوانَ جا كمو
مخَاها ندْيم َلا(84) و ينرِمجةُ الْمباقانَ عك فيك ا فَانْظُرطَرم هِملَينَا عطَرما(83) و الْغَابِرِين نم انَتك

شُعيبا قَال يا قَوم اعبدُوا اله ما لَم من الَه غَيره قَدْ جاءتْم بينَةٌ من ربم فَاوفُوا الْيل والْميزانَ و تَبخَسوا
لِدُوا بتَقْع (85) و يننموم نْتُمنْ كا مَل رخَي ما ذَلهحَصدَ اعضِ برا دُوا فتُفْس و مهاءشْيا النَّاس
صراط تُوعدُونَ وتَصدُّونَ عن سبِيل اله من امن بِه وتَبغُونَها عوجا واذْكروا اذْ كنْتُم قَليً فَثَّركم وانْظُروا
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كيف كانَ عاقبةُ الْمفْسدِين (86) وانْ كانَ طَائفَةٌ منْم امنُوا بِالَّذِي ارسلْت بِه وطَائفَةٌ لَم يومنُوا فَاصبِروا
الَّذِينو بيا شُعنَّكَ يلَنُخْرِج همقَو نوا مربَتاس الَّذِين َالْم (87) قَال ينماكالْح رخَي وهنَنَا ويب هال محي َّتح

دْنَا فنْ عا اذِبك هال َلنَا عي(88) قَدِ افْتَر ينارِهنَّا كك لَووا نَا قَاللَّتم نَّ فودلَتَع ونَا اتيقَر نكَ معنُوا مما
َلا علْمع ءَش لنَا كبر عسنَا وبر هال شَاءنْ يا ا ايهف ودنْ نَعونُ لَنَا اا يما ونْهم هانَا الذْ نَجدَ اعب ملَّتم

نلَئ همقَو نوا مفَرك الَّذِين َالْم قَال(89) و ينحالْفَات رخَي نْتاو نَا بالحقمقَو نيبنَنَا ويب نَا افْتَحبلْنَا ركتَو هال
اتَّبعتُم شُعيبا انَّم اذًا لَخَاسرونَ (90) فَاخَذَتْهم الرجفَةُ فَاصبحوا ف دارِهم جاثمين (91) الَّذِين كذَّبوا شُعيبا
كانْ لَم يغْنَوا فيها الَّذِين كذَّبوا شُعيبا كانُوا هم الْخَاسرِين (92) فَتَولَّ عنْهم وقَال يا قَوم لَقَدْ ابلَغْتُم رِساتِ
اءساا بِالْبلَههخَذْنَا اا ا ِنَب نم ةيقَر لْنَا فسرا ام(93) و رِينافك مقَو َلع سا فيَف مَل تحنَصو بر

اءرالسو اءرنَا الضاءبا سقَالُوا قَدْ ما وفَوع َّتنَةَ حسالْح ةىيانَ السدَّلْنَا مب ونَ (94) ثُمعرضي ملَّهلَع اءرالضو
اءمالس ناتٍ مكرب هِملَينَا عا لَفَتَحاتَّقَونُوا ومى االْقُر لهنَّ اا لَوونَ (95) ورشْعي  مهغْتَةً وب مخَذْنَاهفَا

وارضِ ولَن كذَّبوا فَاخَذْنَاهم بِما كانُوا يسبونَ (96) افَامن اهل الْقُرى انْ ياتيهم باسنَا بياتًا وهم نَائمونَ
مالْقَو ا هال رم نماي ََف هال رنُوا ممفَاونَ (98) ابلْعي مهو حنَا ضساب مهيتانْ يى االْقُر لها نماو(97) ا

الْخَاسرونَ (99)}
صدق اله العظيم [الأعراف].

.؛ ناصر محمد اليمانه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

05:55 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10183

ــــــــــــــــــــــــ

أضحك اله سنك يا ابن مسعود المرم الثابت عل الصراط المستقيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
سلام اله عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار، لقد أضحن حبيب ف اله ابن مسعود أضحك اله سنّه

:وقال ابن مسعود للنجاش ،الشيخ النجاش فتواه إل وذلك عندما اطّلعت عل ،بالحق

إقتباس

(وسل عم بدالك من كتاب اله فستجد الجواب باذن اله من كتاب اله يبينه لك الإمام فلأنك اول مرة
تقرأ القرأن وتعرف معانيه)

فأضحن ابن مسعود بقوله هذا كونه من الذين يحفظون كتاب اله ولنه تبين له أنّ النور هو ف فَهم القرآن وتبين له المغزى
الحق لقول اله تعال: {{ كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾ }} صدق اله العظيم [ص].

سلام اله عليك يا ابن مسعود وكافة الأنصار السابقين الأخيار ما ظهر منهم وما خف، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين،
الَّذِينه عنهم: {وم وكونوا من الذين قال اله لأنفسال ف العالمين، فلا تغضبوا أحبت ه ربالمرسلين، والحمدُ ل عل وسلام

يجتَنبونَ كبائر اثْم والْفَواحش واذَا ما غَضبوا هم يغْفرونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الشورى]، فاغفروا للناس يغفر اله لم،
وتصدقوا بالعفو عن عباد اله يعفو اله عنم، واصبروا وما صبركم إلا باله حت يأت اله بأمره إن اله لا يخلف الميعاد

تصديقاً لقول اله تعال: {فَاعفُوا واصفَحوا حتَّ يات اللَّـه بِامرِه ۗ انَّ اللَّـه علَ كل شَء قَدِير} صدق اله العظيم
[البقرة:109].

الأولين وف تسليماً ف كافة الأنصار وآل بيوتهم وأسلّم نتظَر علالم المهدي ّمحمدٍ وآله الأطهار، ويصل ه علال ّوصل
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الآخرين، والحمد له رب العالمين.

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

11:12 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10216

ــــــــــــــــــ

القدريين الذين لم يفرقوا بين علْم اله بعمل السوء لعباده وبين القضاء والقدَر..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته أيها العالم الجليل الذي أحيا اله قلبه بالقرآن العظيم، لا تحزن، وتاله لا
أقصدك بلمة ف البيان ولا أحداً من الأنصار جميعاً؛ بل نقصد طائفةً يسمون أنفسهم بالقدريين الذين لم
يفرقوا بين علْم اله بعمل السوء لعباده وبين القضاء والقدَر بأحام القضاء بقدرٍ مقدورٍ ف التاب بسبب
ذنوب العباد من غير ظلم؛ فاطمئن. وتاله إنّك لمن عباد اله المتقين، وجمارت وكل من خاض ف هذا لا
يقصد فتوى منه وإنما تلقون ما بجعبتم، ومن ثم يأت الإمام المهدي فيحم بينم بالحق المقنع ف قلب

وذات الموضوع نستنبط لم الُحم الحق من محم التاب ذكرى لأول الألباب.

وكذلك أريد التنويه للذين يقومون بنقل البيانات إل قسم الموسوعة العامة لبيانات الإمام المهدي، فلا تنقلوا
إل الموسوعة الردود العادية الت لا توجد فيها فتاوى كونها ليست إلا كتابة ملاحظاتٍ أو ردود عادية فلا
تنقلوها لبيان الموسوعة كونها ردود عادية وليست بيانات للقرآن العظيم، فهل فهمتم الخبر؟ وما يقصده

المهدي المنتظَر هو أن لا تنقلوا إل الموسوعة إلا البيان الحق للذِّكر، وشر اله لم وغفر لم.

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
03 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

09:58 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10212

ـــــــــــــــــــ

بيان المهدي المنتظَر عن القضاء والقدر من محم الذِّكر..

بسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اله وملائتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما}، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين من أولهم إل خاتمهم

جدي محمد رسول اله وكافة المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين..

وهذا بيان الإمام المهدي إل القدريين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فيزعمون أنّ ارتاب الفاحشة
وأعمال السوء قدر من اله، فيقول: "قدّر اله عليه أن يرتب فاحشة". والجواب من محم التاب: قال اله
َلتَقُولُونَ عا شَاءبِالْفَح رماي  نَّ اللَّـها ا قُلنَا بِهرما اللَّـهنَا واءا آبهلَيدْنَا عجشَةً قَالُوا ولُوا فَاحذَا فَعاو} :تعال
الدِّين لَه ينصخْلم وهعادجِدٍ وسم لندَ كع موهوا ۇجيمقاو طسبِالْق بر رما ونَ ﴿٢٨﴾ قُللَمتَع  ام اللَّـه
ونِ اللَّـهن دم اءيلوا يناطاتَّخَذُوا الشَّي منَّهلَةُ اَالض هِملَيع قفَرِيقًا حدَىٰ وونَ ﴿٢٩﴾ فَرِيقًا هودتَع مكدَاا بمك

ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

مُظعي ْغالْبرِ ونالْمشَاء والْفَح نع نْهيو بيتَاء ذِي الْقُراانِ وسحالادْلِ وبِالْع رماي هنَّ الا} :ه تعالوقال ال
لَعلَّم تَذَكرونَ} صدق اله العظيم [النحل:90].

عۇضو} :ه تعالألم يقل ال يا ناصر محمد اليمان لماء القدريين فيقول: "مهلاأحد ع أن يقاطعن ما يودولرب
ةً ابِيرك ةً ويرغص غَادِري  ِتَابْذَا الالِ هلَتَنَا ميا وقُولُونَ ييو يها فمم ينقشْفم ينرِمجى الْمفَتَر تَابْال
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احصاها ووجدُوا ما عملُوا حاضرا و يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49]، ويقصد بذلك
أعمال السوء ف التاب المبين الخاص برب العالمين".

،قالْح لاا هال َلع قُولا نْ لاا َلع يققوأقول: ح ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم
ولسوف أفتيم عن القضاء والقدر، ألا وإنّ القدر هو تقدير أحام من الرب ف التاب بسبب علمه بما

سوف يعمله عبيده، ويعلم علام الغيوب أعمالم فتب ما سوف تفعلون، وليس أنّ علْمه السوء هو القضاء
والقدر، سبحان رب العالمين! بل القضاء والقدر ه الأحام الت حم بها عل أصحاب فعل السوء، ويعلم
عّم الغيوب أنّ عبده فلان سوف يفعل من السوء كذا وكذا، ثم كتب ذلك ف علم الغيب عنده ف التاب
المبين كتاب علام الغيوب، ثم قدّر حمه عل عبده من غير ظلم؛ بل بسبب علمه ما سوف يفعله عبدُه من
لُهمه ما سوف يعال مله قدّر عليه عمل السوء؛ بل عه من قبل أن يخلق عبدَه، وليس أنّ المالسوء الذي عل

عباده من السوء ثم دونه ف كتابه ثم قدّر الأحام عليهم من العذاب الأدن دون العذاب الأكبر لعلهم
يرجعون. ولن اله جعل فارقاً زمنياً بين علمه بحدث السوء وبين القضاء والقدر، فجعل هناك فارقاً زمنياً
ما يشاء قبل أن يصيبه بحم القضاء بقدرٍ مقدورٍ، وذلك لعله يستغفر ويتوب قبل مجء قدر القضاء لحمه
بالمصيبة. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ اله معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ} صدق اله العظيم [الأنفال:33].

كون العبد لو عمل سوء ثم استغفر وتاب وأناب إل الرب ليغفر ذنبه ويهدي قلبه فلن يصيبه اله بحم
القضاء والقدر عليه بالمصيبة؛ بل سوف يبرئ اله حم المصيبة المقدرة ف التاب فلا تصيبه بسبب
عبده بسبب أنّه أناب من قبل أن يأت م حسنة العفو والمغفرة علتوبته من بعد فعل السوء، فيبدِّلها بح

القدر الزمن لقضاء حمه عل عبده بالمصيبة ف نفسه أو أي مصيبة مادية يقدرها عليه فلن تصيبه، فيمر
قدرها المقدور ف التاب المسطور فلا يتحقق من المصيبة شء، والسبب كون اله أبرأها من التاب

بسبب أن عبدَه من بعد أن فعل السوء استغفر اله وتاب وأناب فتاب اله عن الخطّائين الذين تابوا وأنابوا
وقالوا: {ربنَا لا تُواخذْنَا ان نَّسينَا او اخْطَانَا ربنَا ولا تَحمل علَينَا اصرا كما حملْتَه علَ الَّذِين من قَبلنَا ربنَا
ولا تُحملْنَا ما لا طَاقَةَ لَنَا بِه واعف عنَّا واغْفر لَنَا وارحمنَا انت مولانَا فَانصرنَا علَ الْقَوم الْافرِين} صدق

اله العظيم [البقرة:286].

ومن ثم يغفر اله لهم خطأهم، ويغفر اله لهم ما عملوه من السوء كونهم استغفروا اله وأنابوا إليه وتابوا من
قبل أن يأت القضاء والقدر عليهم بحم المصيبة الحق من غير ظلم، ولم يأتِ القضاء والقدر إلا وقد أبرأ

اله حمه حت لا يصيبهم به كون القضاء والقدر لن يصيبهم بالمصيبة ف أنفسهم أو ف أموالهم إلا إذا جاء
قدر قضائها وهم لم يستغفروا ربهم ويتوبوا إليه. تصديقاً لقول اله تعال: {ما اصاب من مصيبة ف ارضِ

و ف انفُسم ا ف كتَابٍ من قَبل ان نَّبراها انَّ ذَلكَ علَ اله يسير} صدق اله العظيم [الحديد:22].
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وتلك المصيبة ه المقصودة بالقضاء والقدر ف التاب، وه أحام اله بالمصائب عل عبيده بالحق من
غير ظلم بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور، ولن سبحان رب الذي من رحمته جعل هناك فارقاً زمنياً بين

السوء الذي سيرتبه عبدُه وبين الحم عليه بمصيبة ما، وجعل فارقاً زمنياً ف التاب للقضاء بحم
المصيبة عليه إل قدرٍ مقدورٍ. وأغلب القضاء والقدر ه أحام عليهم بالمصائب بسبب ذنوبهم لعلهم

يرجعون دون المصيبة البرى بالعذاب الأكبر، كون اله لو يصيب الناس بالعذاب الأكبر فور ذنوبهم إذاً
لأهلهم فور الانتهاء من عمل السوء، كون اله لو يأخذ كل عبد بما كسب فور ذنبه إذاً لما ترك عل الأرض
من دابة كونه لا يوجد أحد معصوم من الخطأ أبداً غير اله سبحانه وتعال علواً كبيراً. تصديقاً لقول اله
تعال: {ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ ربه فَاعرض عنْها ونَس ما قَدَّمت يدَاه انَّا جعلْنَا علَ قُلُوبِهِم اكنَّةً انْ

مذُهاخوي لَو ةمحذُو الر كَ الْغَفُوربرداً (57) وبذاً اتَدُوا اهي دَى فَلَنالْه َلا مهنْ تَدْعاقْراً وو هِمآذَان فو وهفْقَهي
بِما كسبوا لَعجل لَهم الْعذَاب بل لَهم موعدٌ لَن يجِدُوا من دونه موئلا (58)} صدق اله العظيم [الهف].

ولن اله يمهل عباده ويقدّر لمن يشاء منهم بمصائب ف أموالهم أو مرضٍ بأنفسهم لعلهم يرجعون إل ربهم
فيتوبون إليه قبل أن يأت قدر القضاء بالحم عليهم بالهلاك، وعل سبيل المثال: علم اله أنّ عبده فلان

سوف يفعل من السوء كذا وكذا ف يوم كذا وكذا ف الساعة الفلانية، ثم يتب اله ذلك ف علم غيبه لعمل
هذا العبد، ومن ثم يتب عليه حمه بقضائه وقدره بمصيبة كذا، ولنه لا يجعل قدر حمه الزمن فور زمن
فعل ارتاب فعل السوء إذ لا يزال يريد أن يمهل عبده فيجعله الحم بالمصيبة بقدرٍ من بعد ذلك بما يشاء

اله، وتلك فرصة زمنية من رب العالمين لعل عبده يستغفر ويتوب وينيب من قبل أن يأت قدر القضاء عليه
بحم المصيبة. ولن الذين لا يعلمون خلطوا بين علم اله بأعمال عباده وبين القضاء والقدر فليتقوا اله
ولا يقولوا عل اله ما لا يعلمون كون اله لا يأت منه إلا الخير، وأما المصيبة فه بسبب ما قدمته أيديهم.

:ه تعالتصديقاً لقول ال
{ذَلكَ بِما قَدّمت ايدِيم وانّ اله لَيس بِظَلام لّلْعبِيدِ} صدق اله العظيم [آل عمران:182].

{ما اصابكَ من حسنَة فَمن اله وما اصابكَ من سيىة فَمن نَّفْسكَ} صدق اله العظيم [النساء:79].

،يا ناصر محمد اليمان فيقول: "مهلا ه من عند أنفسهم أن يقاطعنلُونَ كلام الووأحد الذين ي ما يودولرب
إنما يتب اله عمل السوء ف التاب عند الحدث. تصديقاً لقول اله تعال: {لّقَدْ سمع اله قَول الّذِين قَالُواْ
انّ اله فَقير ونَحن اغْنيآء سنَتُب ما قَالُواْ} صدق اله العظيم [آل عمران:181]". ثم يزعم أنه قد حاج الإمام
ناصر محمد اليمان بآية محمة بينة، ثم يقول: "وكيف لا تون آية محمة وفتوى داحضة تفت أنّ اله لا

عملّقَدْ س} :ه تعالالسوء؟ تصديقاً لقول ال أو قول علاحدثون فالسوء للعبيد إلا من بعد ما ي وفعل تب قولي
اله قَول الّذِين قَالُواْ انّ اله فَقير ونَحن اغْنيآء سنَتُب ما قَالُواْ} صدق اله العظيم." ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: سبحان اله العظيم علام الغيوب فهو لا يقصد كتابة السوء ف كتابه
المبين؛ بل يقصد ف كتاب الملَك عتيد فهو لا يتب السوء فيه إلا من بعد حدث فعل السوء. تصديقاً لقول
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اله تعال: {ما يلْفظُ من قَولٍ ا لَدَيه رقيب عتيد} صدق اله العظيم [ق:18].

كون رقيب كاتب الحسنات وعتيد كاتب السيئات لا يعلمون ما سوف تفعلون؛ بل يعلمون ما تفعلون حين
الفعل ثم يتبونه. تصديقاً لقول اله تعال: {كلا بل تُذِّبونَ بِالدِّين (9) وانَّ علَيم لَحافظين (10) كراما

كاتبِين (11) يعلَمونَ ما تَفْعلُونَ (12)}صدق اله العظيم [الانفطار]. ومن ثم يقومون بتابة السوء من بعد
يرفَق هنّ الاْ اقَالُو الّذِين لقَو هال عملّقَدْ س} :ه تعالالفعل، أو كتابة القول من بعد القول. تصديقاً لقول ال

ونَحن اغْنيآء سنَتُب ما قَالُواْ} صدق اله العظيم، {ما يلْفظُ من قَولٍ ا لَدَيه رقيب عتيد} صدق اله العظيم،
{وانَّ علَيم لَحافظين (10) كراما كاتبِين (11) يعلَمونَ ما تَفْعلُونَ (12)} صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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( سلسلة حوارات الإمام ف منتديات أشراف أونلاين )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
07 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

11:10 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=2644

ـــــــــــــــــــــ

الرد عل أب حمزة محمود المصري ف المنتديات العلمية العالمية الهاشمية ..

بسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار
ه عليهم وآلهم وجميع المسلمين فال الناس كافة صل ه إلخاتمهم جدّي محمد رسول ال من أولهم إل

الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين.

م المبارك، فإن كان ناصر محمد اليمانموقع م فم أيها الأشراف ونحن من الضيوف لديه عليسلام ال
سيداً من آل البيت فنصيحت لإخوت أن لا تأخذهم حمية الجاهلية الأول، وما ه حمية الجاهلية الأول؟

وه أن تأخذكم العزة بالإثم لو تبين لم أنّ الحق هو مع محمود ومن ثم تقفوا إل جانب الإمام ناصر محمد
اليمان كونه يفت أنّه من آل البيت الهاشم القُرش! كلا أحبت ف اله وتاله لا أريدكم إلا أن تونوا مع
الحق وأن تونوا شهداء بالحق بين وبين أب حمزة محمود المصري من ألدّ أعداء المهدي المنتظَر الإمام
ناصر محمد اليمان، ألا وإنّ أبا حمزة المصري من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ضدّ

المهدي المنتظَر ليطف نور اله للعالمين ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظُهوره، ألا وإنّ أبا
حمزة محمود المصري قد أعلن الحرب ضدّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بل حيلة ووسيلة ويصدُّ
ام إلالاحت الذي يدعو المسلمين والنّصارى واليهود إل المنتظَر ناصر محمد اليمان عن اتِّباع المهدي

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=2644
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=2644
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الذِّكر المحفوظ من التحريف واتّباعه والفر بما يخالف لمحم الذكر الحيم سواء يون ف التوراة
والإنجيل والسنة النّبوية المحمدية.

ألا وإنّ أبا حمزة محمود المصري كلّما شاهد أي موقع من المواقع الت تختص بالدين ويقوم بنشر دعوة
المهدي المنتظَر للحوار فيقوم أبو حمزة محمود المصري بمراسلة ذلك الموقع والافتراء عل الإمام ناصر
محمد اليمان ما لم يقله ويشوه الإمام ناصر محمد اليمان ويصدّ عن اتّباع ناصر محمد اليمان صدوداً
كبيراً ليلا ونهاراً حت يفتن مشرف المواقع الإسلامية الذين صدَّقوا الفاسق أبا حمزة محمود المصري

المفتري عل المهدي المنتظَر ومن ثم يقومون بحذف بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي يدعو
إل الصراط المستقيم! فمن يجيرهم من عذاب يوم عقيم؟ ألا لعنة اله عل ناصر محمد اليمان إن لم ين
المهدي المنتظَر أو لعنة اله عل أب حمزة محمود المصري لعناً كبيراً إن كان من الذين يظهرون الإيمان

ويبطنون الفر والمر ضدّ اتّباع الذكر الحيم فإنّ رب بيده عليم وولي اله ووليه الشيطان الرجيم،
والحم له وهو خير الحاكمين وهو أسرع الحاسبين، حسب اله لا إله إلا هو عليه توكلت وهو رب العرش

العظيم.

ويا أبا حمزة محمود المصري، إنّ أراك تقول أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يذب عل موقع طريق
؟ فهل قلتكذب عليهم ناصر محمد اليمان الإسلام وموقع طريق القرآن! والسؤال الذي يطرح نفسه: فبم
للناس إنّ أصحاب موقع طريق الإسلام أو موقع طريق القرآن قد صدَّقوا واتّبعوا فبايعوا ناصر محمد

اليمان؟ أفلا تتَّق اله؟ بل شرناهم كونهم أظهروا بيان المهدي الإمام ناصر محمد اليمان وليس معن ذلك
إل الآخرون لدعوة الإمام ناصر محمد اليمان ؛ بل يريدون أن يستجيبأنّهم من أنصار ناصر محمد اليمان

الحوار حت يتبين لهم وللآخرين شأن الإمام ناصر محمد اليمان هل هو حقاً المهدي المنتظَر أم كذاب
أشر؟ وليس معن النشر أنّهم قد أيقنوا أنّه المهدي المنتظَر أو صدّقوه أو بايعوه؛ بل أرجأوا التصديق

أفت ن لو كان ناصر محمد اليمانول ،ن لهم شأن الإمام المهدي ناصر محمد اليمانأن يتبي والمبايعة إل
أنَّ أصحاب موقع طريق القرآن أو موقع طريق الإسلام صدّقوا ناصر محمد اليمان وبايعوه إذاً لصدق

ه فلا يزال البيان موجوداً وشاهداً بالحقن الحمد لول ،محمود المصري وكذب الإمام ناصر محمد اليمان
رٍ لهم كونهم لم يحجبوا بيان الإمام ناصر محمد اليمانلم أفترِ عليهم التصديق والبيعة وإنّما كلمة ش ّأن

واعترافهم بحق الحوار ف الدعوة إل حوار المهدي المنتظَر من قبل الظهور والتحذير من كوكب سقر، فهم
،م ببعض الذي يعدكم". وتلك حيطةٌ وحذربصكمن يقول: "فإنْ يكُ كاذباً فعليه كذِبه، وإن يكُ صادقاً ي

وليس معن ذلك أنّهم صدّقوا واتّبعوا وبايعوا! فلم نقل ذلك عليهم أنّهم اتّبعوا المهدي المنتظَر الإمام ناصر
محمد اليمان بل ألقينا إليهم كلمةَ شرٍ عل نشر الخبر وإقرار دعوة الحوار، وما يل رابط بيان الشر لهم

بنشر الخبر لطلب الحوار والتحذير للوكب العاشر:
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5271
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=395

ويا أيها الإخوة ف الرابطة العالمية وجميع المواقع الإسلامية احذروا فتنة ول اليهود أب حمزة محمود
العدو اللدود للإمام الموعود واتّخذه محمود عدواً لدوداً ويصدّ عن اتباع القرآن المجيد الذي يهدي به الإمام
المهدي إل صراط العزيز الحميد، ومن اتّبع محمود وأعرض عن دعوة الاحتام إل الذِّكر المحفوظ من
التحريف القرآن وأب أن يتّبع كتاب اله القرآن العظيم فأصبح مثله كمثل الافرين المعرضين عن كتاب
اله القرآن العظيم، وليس الفر هو بناصر محمد اليمان فما عساه أن يون ناصر محمد اليمان إلا عبداً
من عباد اله الصالحين يدعو المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين إل اتِّباع كتاب اله القرآن
العظيم والفر بما يخالف لمحمه سواء يون ف التوراة أوف الإنجيل أو ف السنة النبوية كون اله لم

يعدْكم بحفظها من التحريف جميعاً؛ بل لم يعدْكم إلا بحفظ القرآن من التحريف حت يجعله المهيمن والحم
بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف التوراة والإنجيل وأحاديث السنة النبوية أفلا تتّقون؟ وذلك تصديقاً لقول اله
لنزا ام بِمنَهيم بفَاح ۖ هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم بالحق تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :تعال

اله ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الحق} صدق اله العظيم [المائدة:48].

وهل تدري لماذا يا محمود جعل اله كتابه القرآن العظيم هو الحم والمهيمن فيما اختلف فيه اليهود
مر ه بحفظه من التحريف والتزييف علتاب الذي وعدكم الوالنصارى والمسلمين؟ وذلك كونه ال

العصور منذ تنزيله إل يوم البعث والنشور، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ
﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

والحمد له رب العالمين أنّ البشر يجدون البيان الحق لهذه الآية عل الواقع الحقيق بين أيديهم كونم
دةً فالعصور نسخةً واحدةً موح مر ه من التحريف والتزييف علتجدون القرآن العظيم حقاً قد حفظه ال

العالمين لن تختلف فيه كلمةٌ واحدةٌ عن نسخة أخرى ف العالمين.

ولن الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر لصدّ المسلمين والناس أجمعين عن اتباع كتاب اله
القرآن العظيم جاءوا إل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وقالوا: "نشهد أن لا إله إلا اله محمد

رسول اله صل اله عليه وآله وسلم". وإنّهم لاذبون كونهم يقولون بألسنتهم ما ليس ف قلوبهم وإنّما
اتَّخذوا ذلك ليصدّوا عن اتِّباع الذِّكر المحفوظ من التحريف، وقال اله تعال: {اذَا جاءكَ الْمنَافقُونَ قَالُوا

نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اللَّـه ۗ واللَّـه يعلَم انَّكَ لَرسولُه واللَّـه يشْهدُ انَّ الْمنَافقين لَاذِبونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً
فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=5271
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=395
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ومن ثم علّمم اله كيفية صدّهم عن سبيل اله وبين لم ف محم كتابه طريقة مرهم وبين لم عن سبب
إيمانهم ظاهر الأمر ليونوا من رواة الأحاديث النبوية فيصدوا المسلمين عن طريق السنّة الت لم يعدهم اله
بحفظها من التحريف ولذلك يقولون طاعة له ولرسوله ويحضرون مجالس أحاديث البيان ف السنّة النّبوية
هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم َّلن تَومو ۖ طَاعَ اللَّـهفَقَدْ ا ولسالر عطن يم} :ه تعالونوا من رواة الحديث، وقال اللي

حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما
نانَ مك لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبي
وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع
تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا

الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

بِيلن سدُّوا عنَّةً فَصج مانَهمياتَّخَذُوا ا} :ه تعاللقول ال م البيان الحقه لن المات بيحهذه الآيات الم وف
اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم، فعلَّمم عن طريقة صدّهم: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا
برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله العظيم، فَعلَّم اله رسوله والمؤمنين ف محم
القرآن العظيم عن مر الذين أظهروا الإيمان ويبطنون الفر والمر، وقال اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا
برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ} صدق اله العظيم، ولن اله لم

بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعه بقوله: {فَاه نبيشف أمرهم وطردهم بل أمر اله بيأمر نبي
وكيً} صدق اله العظيم. ثم بين اله الحمة من عدم طردهم لينظر من الذين سوف يستمسون بلام اله

ومن الذين سوف يعرضون عن كلام اله المحفوظ القرآن العظيم ثم يذرونه وراء ظهورهم فيستمسون
بلام الشيطان الرجيم الذي يجدون بينه وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً؟ وذلك لأنّ اله علّمم
الناموس لشف الأحاديث المفتراة ف السنّة النّبوية فعلّمم اله أنّ ما ذاع الخلاف فيه بينم ف شأن

الأحاديث النّبوية فأمركم أن تحتموا إل محم القرآن، فإذا كان هذا الحديث ف السنّة النّبوية جاء من عند
غير اله فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً لأنّ الحق والباطل دائماً نقيضان

مختلفان ولذلك جعل اله القرآن هو المرجع والحم فيما اختلفتم فيه من أحاديث السنة النبوية، وقال اله
تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا

َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرب
اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم، وإذا جاء المؤمنين أمر من الأمن أي من عند اله ورسوله لأنّ من أطاع اله
نَّ الَّذِينا} :ه تعاليوم القيامة آمنا، تصديقاً لقول ال الدنيا ويأت ه فورسوله فله الأمن من عذاب ال

ۖ تُمىا شلُوا مماع ۚ ةاميالْق مونًا يآم تان يم ما رالنَّارِ خَي ف َلْقن يفَمنَا ۗ الَينَ عخْفَوي  نَااتآي دُونَ فلْحي
لاطالْب يهتاي  ﴾٤١﴿ زِيزع تَابَل نَّهاو ۖ مهاءا جرِ لَموا بِالذِّكفَرك نَّ الَّذِين٤٠﴾ ا﴿ يرصلُونَ بما تَعبِم نَّها

من بين يدَيه و من خَلْفه ۖ تَنزِيل من حيم حميدٍ ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [فصلت].
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وأما قوله: {أوِ الْخَوفِ} فذلك من عند غير اله ولن يجد من يأمنه من عذاب اله من اتّبع ما خالف لأمر اله
ورسوله، وأما قول اله تعال: {اذَاعوا بِه} وذلك علماء الأمة من رواة الحديث، فطائفةٌ تقول إنّ هذا الحديث
حق من عند اله ورسوله وأخرى تُنره وتأت بحديثٍ مخالفٍ له، ثم حم اله بينهم أن يحتموا إل رسوله
إن كان لا يزال بينهم أو إل أول الأمر منهم من أئمة المسلمين الذين يأتيهم علم البيان للقرآن العظيم من
الذين أمرهم اله بطاعتهم من بعد رسوله فيأتونهم بحم اله بينهم فيما كانوا فيه يختلفون فيستنبطون لهم

مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالم كتابه، تصديقاً لقول اله بينهم من محم الح
اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

م كتابه فيما كنتم فيه تختلفون؛ بمعنم من محه بينم الم حم إلا أن يستنبطوا لالأمر من أول وما عل
إنّ اله هو الحم بين المختلفين وإنّما الأنبياء والأئمة الحق يأتوكم بحم اله من محم كتابه فيما كنتم فيه
تختلفون، تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله

العظيم [الأنعام:114].

وها هو المهدي المنتظَر قد حضر ف قدره المقدور ف التاب المسطور ف زمن اختلاف علماء المسلمين
وتفرقهم إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون. وأشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ محمداً رسول

اله صل اله عليه وآله وسلم وأشهدُ أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد أدعوكم إل الاحتام إل كتاب اله
فيما كنتم فيه تختلفون يا معشر علماء المسلمين والنصارى واليهود فقد جعل اله القرآن العظيم هو

ه القرآن العظيم سواء كان فم كتاب الم فيما كنتم فيه تختلفون، وما خالف لمحالمهيمن والمرجع ل
السنة النّبوية أو ف التوراة أو ف الإنجيل فاعلموا أنّ ما خالف محم القرآن فيهم جميعاً أنّه قد جاء من عند
غير اله؛ من عند الشيطان الرجيم. ولذلك ستجدون حتماً أنّ بين الباطل وبين محم التاب الذي لا يأتيه
ه المرجع الحقالباطل من بين يديه ولا من خلفه اختلافاً كثيراً إن كنتم بالقرآن العظيم مؤمنين فقد جعله ال

فيما كنتم فيه تختلفون يا معشر النصارى واليهود والمسلمين ولم يجعل اله المهدي المنتظَر مبتدعا بل
متّبعاً لدعوة محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ إل الاحتام إل كتاب اله فيما كنتم فيه

تختلفون يا معشر المسلمين من الأميين والنصارى واليهود وذلك لأنّ نبيا اله موس وعيس وجميع الأنبياء
تَابْوتُوا الا الَّذِين ا اخْتَلَفمو ۗ مَسا ندَ اللَّـهع نَّ الدِّينا} :ه تعالالإسلام، تصديقاً لقول ال يدعون إل
ا من بعدِ ما جاءهم الْعلْم بغْيا بينَهم ۗ ومن يفُر بِآياتِ اللَّـه فَانَّ اللَّـه سرِيع الْحسابِ ﴿١٩﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

هلَياا وهركا وعضِ طَورااتِ واومالس ن فم لَمسا لَهغُونَ وبي اللَّـه دِين رفَغَيا} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلع نزِلا امنَا ولَيع نزِلا امو نَّا بِاللَّـهآم ونَ ﴿٨٣﴾ قُلعجري
رغَي تَغبن يمونَ ﴿٨٤﴾ وملسم لَه ننَحو منْهدٍ محا نيب قنُفَر  هِمبن رونَ مالنَّبِيو يسعو وسم وتا امو
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اسَم دِينًا فَلَن يقْبل منْه وهو ف اخرة من الْخَاسرِين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ۖ هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم بالحق تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
لَوا ۚ واجنْهمةً وعرش منلْنَا معج لل ۚ الحق نكَ ماءا جمع مهاءوها تَتَّبِع و ۖ هال لنزا ام بِمنَهيم بفَاح

شَاء اله لَجعلَم امةً واحدَةً ولَٰن لِّيبلُوكم ف ما آتَاكم ۖ فَاستَبِقُوا الْخَيراتِ ۚ الَ اله مرجِعم جميعا
فَينَبىم بِما كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

والبرهان عل دعوة نب اله موس لفرعون وبن إسرائيل أنّه كان يدعوهم إل الإسلام والذين اتّبعوا نب اله
موس من بن إسرائيل الأولين كانوا يسمون بالمسلمين وذلك لأنّ نب اله موس كان يدعو إل الإسلام
ولذلك قال فرعون حين أدركه الغرق قال اله تعال: {حتَّ اذَا ادركه الْغَرق قَال آمنت انَّه  الَـٰه ا الَّذِي

آمنَت بِه بنُو اسرائيل وانَا من الْمسلمين} صدق اله العظيم [يونس:90].

وذلك لأنّ اله ابتعث رسوله موس صل اله عليه وآله وسلم ليدعو آل فرعون وبن إسرائيل إل الدين
الإسلام ولذلك جاء ف ه سليمان ليدعو الناس إله رسوله داوود ونبيالحنيف، وكذلك ابتعث ال الإسلام

يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس نَّهاانَ وملَين سم نَّها} :ه تعالة سبأ وقومها؛ قال اله سليمان لملال خطاب نب
﴿٣٠﴾ ا تَعلُوا علَ واتُون مسلمين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وكذلك ابتعث اله عبده ورسوله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وعل أمه وآل عمران المرمين
وسلّم تسليماً كثيراً ليدعو بن إسرائيل إل الإسلام، ولذلك يسم من اتَّبع نب اله عيس بالمسلمين، وقال
مبن رم ةم بِآيُتجِىو ۚ ملَيع مرالَّذِي ح ضعم بَل لحو اةرالتَّو نم دَيي نيا بدِّقًا لِّمصمو} :ه تعالال
يسع سحا ا٥١﴾ فَلَم﴿ يمتَقساطٌ مرـٰذَا صه ۗ دُوهبفَاع مبرو بر نَّ اللَّـهونِ ﴿٥٠﴾ ايعطاو فَاتَّقُوا اللَّـه
منْهم الْفْر قَال من انصارِي الَ اللَّـه ۖ قَال الْحوارِيونَ نَحن انصار اللَّـه آمنَّا بِاللَّـه واشْهدْ بِانَّا مسلمونَ

﴿٥٢﴾ ربنَا آمنَّا بِما انزلْت واتَّبعنَا الرسول فَاكتُبنَا مع الشَّاهدِين ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وبما أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم مصدِّقاً لما بين يدي من التوراة والإنجيل والقرآن أدعوكم
إل ما دعاكم إليه نب اله موس وداوود وسليمان والمسيح عيس ابن مريم ومحمد رسول اله صل اله

عليهم أجمعين وسلم تسليماً كثيراً إل الدين الإسلام الحنيف، ومن يبتغ غير الإسلام ديناً فلن يقبل منه وهو
ف الآخرة لمن الخاسرين، وأدعوكم إل أن نتّفق عل كلمة سواء بيننا وبينم أن لا إله إلا اله وحده لا
شريك له فلا نعبد سواه، ولا ندعو موس ولا عزيراً ولا المسيح عيس ابن مريم ولا محمداً من دون اله
صل اله عليهم وأوليائهم وسلم تسليماً كثيراً، وأقول لم ما أمرنا اله أن نقوله لم ف محم القرآن

العظيم: {قُل يا اهل الْتَابِ تَعالَوا الَ كلمة سواء بينَنَا وبينَم ا نَعبدَ ا اللَّـه و نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ
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بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اللَّـه ۚ فَان تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا مسلمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [آل
عمران].

ويا معشر المسلمين الأميين من أتباع محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، فم حذَّركم اله يا معشر
الشيعة والسنة أن تتّبعوا الأحاديث والروايات المفتراة عل نبيه من عند الطاغوت عل لسان أوليائه

المنافقين بين صحابة رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، فانوا يظهرون الإيمان ليحسبوهم منهم وما هم
منهم بل صحابة الشيطان الرجيم مدسوسين بين صحابة رسول اله الحق! فم اتّبعتم كثيراً من افترائهم يا

معشر علماء السنة والشيعة وأفتوكم أنّم أنتم من يصطف خليفة اله ف قدره المقدور ف التاب
المسطور، وإنّم لاذبون! وما كان لملائة الرحمن المقربين الحق أن يصطفوا خليفة اله ف الأرض!
فيف يون لم أنتم الحق يا معشر علماء الشيعة والسنة؟ فأما الشيعة فاصطفوه قبل أكثر من ألف سنة
وآتوه الحم صبياً! وأما السنة فحرموا عل المهدي المنتظَر إذا حضر أن يقول لهم أنّه المهدي المنتظَر

خليفة اله اصطفاه اله عليهم وزاده بسطةً ف علم التاب وجعله حماً بينهم بالحق فيما كانوا فيه يختلفون
فيدعوهم للاحتام إل الذكر المحفوظ من التحريف! وما كان جواب من أظهرهم اله عل شأن من الشيعة
المنتظَر بل نحن من نصطف ر وليس المهديأش أن يقولوا: "إنّك كذاب طاولة الحوار العالمية إ نة فوالس
المهدي المنتظَر من بين البشر فنجبره عل البيعة وهو صاغر". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر الحق من
ربهم وأقول: أقسم باله العظيم الرحمن عل العرش استوى أنّم ف عصر الحوار للمهدي المنتظر من قبل

{ينادِقص نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} ،تاب المسطور قبل مرور كوكب سقرال الظهور بقدرٍ مقدور ف
تاب ظاهره وباطنه حتلم الم إن كنتم صادقين شرط أن تؤتوه عمن رب المنتظَر الحق واصطفوا المهدي

يستطيع أن يحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون فلا تجادلوه من القرآن إ غلبم بالحق إن كنتم صادقين!
وإن لم تفعلوا ولن تفعلوا فإنّ المهدي المنتظَر الحق من ربم لم يصطفن جبريل ولا ميال ولا السنة
والشيعة بل اصطفان خليفةً ف الأرض الذي اصطف خليفته آدم؛ اله مالك الملك يؤت مله من يشاء،
فلستم أنتم من تقسمون رحمة اله يا معشر الشيعة والسنة الذين أضلّتهم الأحاديث المفتراة والروايات

ضلالا كبيراً واستمستم بها وه من عند غير اله بل من عند الطاغوت! ومثلم كمثل العنبوت اتَّخذت
بيتاً وإنّ أوهن البيوت لبيت العنبوت أفلا تتّقون؟ بل أمركم اله أن تعتصموا بالعروة الوثق المحفوظة من

التحريف القرآن العظيم الذي أدعوكم للاحتام إليه الحق من ربم ولنّم للحق كارهون، فما أشبهم
باليهود يا معشر الشيعة والسنة! فهل أدلّم مت لا يعجبم الاحتام إل القرآن العظيم؟ وذلك حين تجدون
ف مسألة أنّه جاء مخالفاً لأهوائم، ولن حين يون الحق لم فتأتون إليه مذعنين وتجادلون به ولن حين

يخالف ف موضع آخر لأهوائم فعند ذلك تُعرضون عنه وتقولون لا يعلم تأويله إ اله فحسبنا ما وجدنا
عليه أسلافنا عن أئمة آل البيت كما يقول الشيعة أو عن صحابة رسول اله كما يقول السنة والجماعة! ومن
ثم يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: ولن حين يون الحق معم ف مسألة ما فتأت آيةٌ تون برهاناً لما
معم فلماذا تأتون إليه مذعنين فلا تقولوا لا يعلم تأويله إ اله؟ ولن حين تأت آية محمة بينة ظاهرها
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وباطنها مخالف لما معم فعند ذلك تُعرضون فتقولون لا يعلم تأويله إ اله! ومن ثُم اقيم الحجة عليم
بالحق وأقول: أليست هذه خصلة ف طائفة من الصحابة اليهود يا معشر السنّة والشيعة؟ فلماذا اتّبعتم

﴾٤٦﴿ يمتَقسم اطرص َلا شَاءن يدِي مهي هالنَاتٍ ۚ ويباتٍ ملْنَا آينزلَّقَدْ ا} :ه تعالصفتهم هذه؟ وقال ال
ويقُولُونَ آمنَّا بِاله وبِالرسولِ واطَعنَا ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم من بعدِ ذَٰلكَ ۚ وما اولَٰئكَ بِالْمومنين ﴿٤٧﴾ واذَا
يننذْعم هلَيتُوا ااي الحق من لَّهن ياونَ ﴿٤٨﴾ ورِضعم منْهم ذَا فَرِيقا منَهيب محيل هولسرو هال َلوا اعد
﴿٤٩﴾ اف قُلُوبِهِم مرض ام ارتَابوا ام يخَافُونَ ان يحيف اله علَيهِم ورسولُه ۚ بل اولَٰئكَ هم الظَّالمونَ

مكَ هولَٰئانَا ۚ وطَعانَا وعمقُولُوا سن يا منَهيب محيل هولسرو هال َلوا اعذَا دا يننموالْم لانَ قَوا كنَّم٥٠﴾ ا﴿
الْمفْلحونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [النور].

م بالحقة عليجقيم الحا وا الجواب! ومن ثُمتاب فلم تردال ام إلم لماذا لا تُجيبون دعوة الاحتُم سألتف
ختلفين فه المبتدعاً، فهل دعا محمدٌ رسول التّبعاً وليس مه مم جعله المن رب المنتظَر الحق أنّ المهدي
دينهم من أهل التاب إل كتاب اله القرآن العظيم؟ أم إنَّ ناصر محمد اليمان مبتدعٌ وليس متّبعاً كما يزعم

تّبعمن الصادقين م ّمن الصادقين ولأن ّنه عليه وآله وسلم؟ ولال ه ابتعثه ناصر محمدٍ صلأنّ ال
لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ولست مبتدعاً، وآتيم بالبرهان من محم القرآن العظيم

له العظيم [البقرة:111]، إذاً لصدق ال {ينادِقص نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال
دعوى برهان إن كنتم تعقلون!

ومن ثُم أوجه إليم سؤالا آخر اريد الإجابة عليه من أحاديث السنة النبوية الحق، فهل أخبركم محمدٌ رسول
اله كما علّمه اله أنّم سوف تختلفون كما اختلف أهل التاب؟ وجوابم معلوم وسوف تقولون: قال محمد

رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الذي لا ينطق عن الهوى: [افترقت اليهود عل إحدى وسبعين فرقة،
افترقت النصارى عل اثنتين وسبعين فرقة وستفترق أمت عل ثلاث وسبعين فرقة كلهم ف النار إلا واحدة]

صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

ومن ثُم أقول لم: نعم.. إنّ الاختلاف وارد بين جميع المسلمين ف كافة امم الأنبياء من أولهم إل خاتمهم
النب الام محمد صل اله عليه وآله وسلم، فل امة يتّبعون نب اله فيهديهم إل الصراط المستقيم

فيتركهم وهم عل الصراط المستقيم، ولن اله جعل لل نب عدواً شياطين الجن والإنس يضلّونهم من بعد
ذلك بالتزوير عل اله ورسله من تأليف الشيطان الأكبر الطاغوت! تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَٰلكَ جعلْنَا

لل نَبِ عدُوا شَياطين انسِ والْجِن يوح بعضهم الَ بعضٍ زُخْرف الْقَولِ غُرورا ۚ ولَو شَاء ربكَ ما
فَعلُوه ۖ فَذَرهم وما يفْتَرونَ ﴿١١٢﴾ ولتَصغَ الَيه افْئدَةُ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة وليرضوه وليقْتَرِفُوا ما هم

تَابْال منَاهآتَي الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَيقْتَرِفُونَ ﴿١١٣﴾ ام
 ۚ ْدعدْقًا وكَ صبر تملك تتَم١١٤﴾ و﴿ تَرِينمالْم نم ونَنَت ََف ۖ كَ بالحقبن رم لنَزم نَّهونَ الَمعي



07-12-2010 سلسلة حوارات الإمام ف منتديات أشراف أونلاين..  377

n-ye.me/10860 1688/1831

مبدِّل للماته ۚ وهو السميع الْعليم ﴿١١٥﴾ وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله ۚ ان
تَدِينهبِالْم لَمعا وهو ۖ هبِيلن سع لضن يم لَمعا وكَ هبنَّ رونَ ﴿١١٦﴾ اصخْري ا منْ هاو الظَّن ونَ اتَّبِعي

﴿١١٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ومن ثُم يوجه المهدي المنتظَر سؤالا آخر: أفلا تفتون حين يبعث اله النب من بعد اختلاف امة النب الذين
ام إلالاحت الطاغوت؟ أم يدعوهم إل ام إلالاحت ام إليه؟ فهل يدعوهم إليدعوهم للاحت من قبله فإلام

اله وحده وليس عل نبيه المبعوث إ أن يستنبط لهم حم اله الحق من محم التاب الذي أنزله اله
عليه؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَٰلكَ جعلْنَا لل نَبِ عدُوا شَياطين انسِ والْجِن يوح بعضهم الَ بعضٍ
 دَةُ الَّذِينفْئا هلَيا َغتَصلونَ ﴿١١٢﴾ وفْتَرا يمو مهفَذَر ۖ لُوها فَعكَ مبر شَاء لَوا ۚ وورلِ غُرالْقَو فزُخْر
ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَيقْتَرِفُونَ ﴿١١٣﴾ ام ما هقْتَرِفُوا ميلو هوضريلو ةرخنُونَ بِاموي

تَرِينمالْم نم ونَنَت ََف ۖ كَ بالحقبن رم لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهآتَي الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال
ثَركا عن تُطا١١٥﴾ و﴿ يملالْع يعمالس وهو ۚ هاتملل دِّلبم  ۚ ْدعدْقًا وكَ صبر تملك تتَم١١٤﴾ و﴿

لَمعا وكَ هبنَّ رونَ ﴿١١٦﴾ اصخْري ا منْ هاو الظَّن ونَ اتَّبِعن يا ۚ هال بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم
من يضل عن سبِيله ۖ وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١١٧﴾} صدق اله العظيم، فانظروا لفتوى اله لم عن مر

الشياطين لتضليل المسلمين من أتّباع الرسل جميعاً أنّهم يفتروا عل اله ورسله فيأت بالقول الذي من عند
الطاغوت من عند غير اله افتراء عل اله ورسله ف كل زمانٍ ومان! فتدبروا يا أول الألباب قول اله

تعال: {وكذَٰلكَ جعلْنَا لل نَبِ عدُوا شَياطين انسِ والْجِن يوح بعضهم الَ بعضٍ زُخْرف الْقَولِ غُرورا ۚ
هوضريلو ةرخنُونَ بِاموي  دَةُ الَّذِينفْئا هلَيا َغتَصلونَ ﴿١١٢﴾ وفْتَرا يمو مهفَذَر ۖ لُوها فَعكَ مبر شَاء لَوو

الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَيقْتَرِفُونَ ﴿١١٣﴾ ام ما هقْتَرِفُوا ميلو
آتَينَاهم الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بالحق ۖ فََ تَونَن من الْممتَرِين ﴿١١٤﴾} صدق اله العظيم،
ومن خلال التدبر تعلمون كيف مر شياطين الجن والإنس ضد المسلمين من أتباع الرسل حت يختلفوا
فيما بينهم فيفرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون! ثم يبعث اله نبياً جديداً فيؤتيه التاب ليحم
بين امة النب من قبله المختلفين ف دينهم فيدعوهم إل كتاب اله ليحم اله بينهم بالحق وما عليه إ أن
هال ثعدَةً فَباحةً وما انَ النَّاسك} :ه تعالل عليه تصديقاً لقول النزتاب المه من الم اليستنبط لهم ح

ا يهف ا اخْتَلَفمو ۚ يها اخْتَلَفُوا فيمالنَّاسِ ف نيب محيل بالحق تَابْال مهعم لنزاو نذِرِينمو شِّرِينبم ينالنَّبِي
ۗ هذْنبِا الحق نم يها اخْتَلَفُوا فمنُوا لآم الَّذِين هدَى الفَه ۖ منَهيا بغْينات بالبي متْهاءا جدِ معن بم وتُوها الَّذِين

واله يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

تاب فتركهم أنبياؤهم علأهل ال وصل الأمر إل سل حتمم من أتباع الربين الا ذا الاختلاف مستمروه
الصراط المستقيم، ثُم تقوم شياطين الجن والإنس بتطبيق المر المستمر بوح من الطاغوت الأكبر إبليس

إل شياطين الجن ليوحوا إل أوليائهم من شياطين الإنس بذا وكذا افتراء عل اله ورسله ليون ضد



07-12-2010 سلسلة حوارات الإمام ف منتديات أشراف أونلاين..  377

n-ye.me/10860 1689/1831

الحق الذي أت من عند اله عل لسان أنبيائه ثُم أخرجوا أهل التاب عن الحق وفرقوا دينهم شيعاً ونبذوا
كتاب اله التوراة والإنجيل وراء ظهورهم واتّبعوا الافتراء الذي أت من عند غير اله؛ من عند الطاغوت

الشيطان الرجيم! ومن ثم ابتعث اله خاتم الأنبياء والمرسلين النب الام الأمين بتاب اله القرآن العظيم
موسوعة كتب الأنبياء والمرسلين، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من

قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

ومن ثُم أمر اله نبيه بتطبيق الناموس للحم ف الاختلاف أن يجعلوا اله حماً بينهم فيأمر نبيه أن يستنبط
لهم الحم الحق من محم كتابه فيما كانوا فيه يختلفون، ومن ثم قام محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم بتطبيق الناموس بدعوة المختلفين إل كتاب اله ليحم بينهم لأنّ اله هو الحم بين المختلفين، وإنّما
يستنبط لهم الأنبياء حم اله بينهم بالحق من محم كتابه، تصديقاً لقول اله تعال: {كانَ النَّاس امةً واحدَةً
فَبعث اله النَّبِيين مبشِّرِين ومنذِرِين وانزل معهم الْتَاب بالحق ليحم بين النَّاسِ فيما اخْتَلَفُوا فيه ۚ وما

نم يها اخْتَلَفُوا فمنُوا لآم الَّذِين هدَى الفَه ۖ منَهيا بغْينات بالبي متْهاءا جدِ معن بم وتُوها الَّذِين ا يهف اخْتَلَف
الحق بِاذْنه ۗ واله يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

إذاً تبين لم أنّ اله هو الحم وما عل محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم والمهدي المنتظَر إ أن
:ه تعالم بينهم، تصديقاً لقول اله هو الحم كتابه ذلك لأنّ الحه بين المختلفين من مم النستنبط ح

{افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ومن ثم طبق محمد رسول اله الناموس لجميع الأنبياء والمهدي المنتظَر بدعوة المختلفين إل كتاب اله
ليحم بينهم، فمن أعرض عن الاحتام إل كتاب اله فقد كفر بما انزل عل محمد صل اله عليه وآله

َّلتَوي ثُم منَهيب محيل هتَابِ الك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالوسلم! وقال ال
فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وقال اله تعال: {انَّا انزلْنَا الَيكَ الْتَاب بالحق لتَحم بين النَّاسِ بِما اراكَ اله ۚ و تَن لِّلْخَائنين خَصيما
﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وقال اله تعال: {يا اهل الْتَابِ قَدْ جاءكم رسولُنَا يبين لَم كثيرا مما كنتُم تُخْفُونَ من الْتَابِ ويعفُو عن
نم مهخْرِجيو مَالس لبس انَهورِض عاتَّب نم هال دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو نُور هال نم مكاءيرٍ ۚ قَدْ جثك

الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وقال اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بالحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم
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هال شَاء لَوا ۚ واجنْهمةً وعرش منلْنَا معج لل ۚ الحق نكَ ماءا جمع مهاءوها تَتَّبِع و ۖ هال لنزا ابِم
لَجعلَم امةً واحدَةً ولَٰن لِّيبلُوكم ف ما آتَاكم ۖ فَاستَبِقُوا الْخَيراتِ ۚ الَ اله مرجِعم جميعا فَينَبىم بِما
كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ ﴿٤٨﴾ وانِ احم بينَهم بِما انزل اله و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما
انزل اله الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اله ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ

﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابٰذَا كهو} :ه تعالوقال ال
تَابْنَا اللَيع نزِلنَّا اا تَقُولُوا لَو و١٥٦﴾ ا﴿ ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال
دَفصو هاتِ البِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهم ونَةٌ من ربيم بكاءفَقَدْ ج ۚ منْهدَىٰ مهنَّا اَل
عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

وقال اله تعال: {كتَاب انزِل الَيكَ فََ ين ف صدْرِكَ حرج منْه لتُنذِر بِه وذِكرىٰ للْمومنين ﴿٢﴾ اتَّبِعوا ما
انزِل الَيم} صدق اله العظيم [الأعراف: 3-2].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ جِىنَاهم بِتَابٍ فَصلْنَاه علَ علْم هدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ ﴿٥٢﴾} صدق اله
العظيم [الأعراف].

وقال اله تعال: {والَّذِين يمسونَ بِالْتَابِ واقَاموا الصَةَ انَّا  نُضيع اجر الْمصلحين ﴿١٧٠﴾} صدق
اله العظيم [الأعراف].

لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نم ۖ فَممن رب الحق مكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي قُل} :ه تعالوقال ال
فَانَّما يضل علَيها ۖ وما انَا علَيم بِوكيل ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وقال اله تعال: {افَمن كانَ علَ بينَة من ربه ويتْلُوه شَاهدٌ منْه ومن قَبله كتَاب موس اماما ورحمةً ۚ اولَٰئكَ
ثَركا نَٰلكَ وبن رم الحق نَّها ۚ نْهم ةيرم تَكُ ف ََف ۚ دُهعوم ابِ فَالنَّارزحا نم بِه فُرن يمو ۚ نُونَ بِهموي

النَّاسِ  يومنُونَ ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

هال نا لَكَ مم لْمالْع نكَ ماءا جدَمعم بهاءوها تعاتَّب نلَئا ۚ وبِيرا عمح لْنَاهنزكَ اذَٰلكو} :ه تعالوقال ال
من ول و واقٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الرعد].
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وقال اله تعال: {انَّ هٰذَا الْقُرآنَ يهدِي للَّت ه اقْوم ويبشِّر الْمومنين الَّذِين يعملُونَ الصالحاتِ انَّ لَهم اجرا
كبِيرا ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

نذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالوقال ال
﴿٩٢﴾ وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم

[النمل].

وقال اله تعال: {قُل اي شَء اكبر شَهادةً ۖ قُل اللَّـه ۖ شَهِيدٌ بين وبينَم ۚ واوح الَ هـٰذَا الْقُرآنُ نذِركم
بِه} صدق اله العظيم [الأنعام:19].

﴾٢٠١﴿ يملا ذَابۇا الْعري َّتح نُونَ بِهموي  ﴾٢٠٠﴿ ينرِمجقُلُوبِ الْم ف نَاهَلكَ سذَٰلك} :ه تعالوقال ال
فَياتيهم بغْتَةً وهم  يشْعرونَ ﴿٢٠٢﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

مونًا يآم تان يم ما رالنَّارِ خَي ف َلْقن يفَمنَا ۗ الَينَ عخْفَوي  نَااتآي دُونَ فلْحي نَّ الَّذِينا} :ه تعالوقال ال
تَابَل نَّهاو ۖ مهاءا جرِ لَموا بِالذِّكفَرك نَّ الَّذِين٤٠﴾ ا﴿ يرصلُونَ بما تَعبِم نَّها ۖ تُمىا شلُوا مماع ۚ ةاميالْق
عزِيز ﴿٤١﴾  ياتيه الْباطل من بين يدَيه و من خَلْفه ۖ تَنزِيل من حيم حميدٍ ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم

[فصلت].

ۚ مع هِملَيع وهو قْرو هِمآذَان نُونَ فموي  الَّذِينو ۖ فَاءشدًى ونُوا هآم لَّذِينل وه قُل} :ه تعالوقال ال
اولَـٰئكَ ينَادونَ من مانٍ بعيدٍ} صدق اله العظيم [فصلت].

لِّل لينُونَ ﴿٦﴾ وموي هاتآيو هدَ العدِيثٍ بح يفَبِا ۖ كَ بالحقلَيا عنَتْلُوه هال اتلْكَ آيت} :ه تعالوقال ال
افَّاكٍ اثيم ﴿٧﴾ يسمع آياتِ اله تُتْلَ علَيه ثُم يصر مستَبِرا كان لَّم يسمعها ۖ فَبشِّره بِعذَابٍ اليم ﴿٨﴾ واذَا
علم من آياتنَا شَيىا اتَّخَذَها هزوا ۚ اولَٰئكَ لَهم عذَاب مهِين ﴿٩﴾ من ورائهِم جهنَّم ۖ و يغْن عنْهم ما كسبوا
هِمباتِ روا بِآيفَرك الَّذِيندًى ۖ وٰذَا ه١٠﴾ ه﴿ يمظع ذَابع ملَهو ۖ اءيلوا هونِ الن دا اتَّخَذُوا مم ا وىشَي

لَهم عذَاب من رجزٍ اليم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

وقال اله تعال: {ولَو انَّا اهلَنَاهم بِعذَابٍ من قَبله لَقَالُوا ربنَا لَو ارسلْت الَينَا رسو فَنَتَّبِع آياتكَ من قَبل ان
نَّذِل ونَخْزىٰ ﴿١٣٤﴾} صدق اله العظيم [طه].

وقال اله تعال: {واذَا قيل لَهم اتَّبِعوا ما انزل اله قَالُوا بل نَتَّبِع ما وجدْنَا علَيه آباءنَا ۚ اولَو كانَ الشَّيطَانُ
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يدْعوهم الَ عذَابِ السعيرِ ﴿٢١﴾}
صدق اله العظيم [لقمان].

 مهاوانَ آبك لَوونَا ۗ ااءآب هلَينَا علْفَيا ام نَتَّبِع لقَالُوا ب هال لنزا اوا ماتَّبِع ملَه يلذَا قاو} :ه تعالوقال ال
يعقلُونَ شَيىا و يهتَدُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

لنزتَابِ الَّذِي اْالو هولسر َلع لتَابِ الَّذِي نَزْالو هولسرو هنُوا بِالنُوا آمآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالوقال ال
من قَبل ۚ ومن يفُر بِاله ومَئته وكتُبِه ورسله والْيوم اخرِ فَقَدْ ضل ضَ بعيدًا ﴿١٣٦﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

وقال اله تعال: {او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى
ورحمةٌ ۚ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اله وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ

بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

يملع هالو ۗ هولسر َلع هال لنزا ام دُودوا حلَمعي ا دَرجافَاقًا ونا وفْرشَدُّ كا ابرعا} :ه تعالوقال ال
حيم ﴿٩٧﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

رِيننتَظالْم نم معم ِّنوا ارفَانتَظ هل با الْغَينَّما فَقُل ۖ هبن رةٌ مآي هلَيع نزِلا قُولُونَ لَويو} :ه تعالوقال ال
﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وقال اله تعال: {ان نَّشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله العظيم
[الشعراء].

وقال اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا
اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وقال اله تعال: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ
﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ ضربنَا للنَّاسِ ف هٰذَا الْقُرآنِ من كل مثَل ۚ ولَئن جِىتَهم بِآية لَّيقُولَن الَّذِين كفَروا انْ
انتُم ا مبطلُونَ ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الروم].
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وقال اله تعال: {تَنزِيل من الرحمٰن الرحيم ﴿٢﴾ كتَاب فُصلَت آياتُه قُرآنًا عربِيا لِّقَوم يعلَمونَ ﴿٣﴾ بشيرا
ونَذِيرا فَاعرض اكثَرهم فَهم  يسمعونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ألا واله لن يغن عنم أبو حمزة محمود المصري من عذاب اله شيئاً، واعلموا أنّ لا أظن أبا حمزة
محمود المصري الذي ف لندن الشيخ المشهور بل أبو حمزة محمود المصري أظنّه رجل آخر وكذلك ربما

يفتري شخصية ذلك الرجل!

وعل كل إنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ أدعو علماء
المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتباعه والفر بما يخالف لمحم
القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النبوية، وما خالف لمحم القرآن ف جميع
كتب البشر ورواياتهم فإنّ أشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ بما خالف لمحم القرآن العظيم لمن الافرين

حت لو اجتمعوا عل روايته المفترون من الجن والإنس فيف أصدقهم وأجحدُ بآيات اله، أفلا تتّقون؟ وقال
اله تعال: {وكذَٰلكَ انزلْنَا الَيكَ الْتَاب ۚ فَالَّذِين آتَينَاهم الْتَاب يومنُونَ بِه ۖ ومن هـٰوء من يومن بِه ۚ وما

يجحدُ بِآياتنَا ا الْافرونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

ولن تجدوهم أبداً يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم كونه يخالف افتراءهم وأهواءهم
كمثل أب حمزة محمود العدو اللدود ومثله كمثل فريق من اليهود دعاهم محمد رسول اله صل اله عليه
َلع قُصآنَ يـٰذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعاله القرآن العظيم، تصديقاً لقول الكتاب ال ام إلالاحت وآله وسلم إل

بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ولذلك دعاهم محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم
فأعرضوا كما أعرض أبو حمزة محمود المصري كون الاحتام إل القرآن العظيم مخالف لما بين أيديهم
َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالالتوراة، وقال ال ه فال من المفترى عل
كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران] .

أولئك هم كمثل أب حمزة المصري لا يريدون أن يتّبعوا من كتاب اله القرآن العظيم إلا ما يوافق لما لديهم
ف التوراة، ولن حين تأت آية تفضح وتنف المفترى عل اله ف التوراة فعند ذلك يعرضون عن تلك الآية
المحمة ف القرآن العظيم فيتّبعون ما يخالفها ف التوراة، ولذلك قال اله تعال: {افَتُومنُونَ بِبعضِ الْتَابِ
وتَفُرونَ بِبعضٍ ۚ فَما جزاء من يفْعل ذَٰلكَ منم ا خزي ف الْحياة الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ

الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:85].
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ملَيلْنَا انْزلَقَدْ او} :ه تعالنات لما كانوا فيه يختلفون، وقال البيآيات م م الاختلاف فه حوإنَّما يجعل ال
آياتٍ مبينَاتٍ ومثًَ من الَّذِين خَلَوا من قَبلم وموعظَةً للْمتَّقين} صدق اله العظيم [النور:34]، وقال اله
نَّا بِاللَّـهقُولُونَ آمي٤٦﴾ و﴿ يمتَقسم اطرص َلا شَاءن يدِي مهي اللَّـهنَاتٍ ۚ ويباتٍ ملْنَا آينزلَّقَدْ ا} :تعال
اللَّـه َلوا اعذَا دا٤٧﴾ و﴿ يننموكَ بِالْمولَـٰئا امكَ ۚ ودِ ذَٰلعن بم منْهم فَرِيق َّلتَوي نَا ثُمطَعاولِ وسبِالرو
ف٤٩﴾ ا﴿ يننذْعم هلَيتُوا ااي قالْح من لَّهن ياونَ ﴿٤٨﴾ ورِضعم منْهم ذَا فَرِيقا منَهيب محيل هولسرو

قُلُوبِهِم مرض ام ارتَابوا ام يخَافُونَ ان يحيف اللَّـه علَيهِم ورسولُه ۚ بل اولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿٥٠﴾ انَّما كانَ
قَول الْمومنين اذَا دعوا الَ اللَّـه ورسوله ليحم بينَهم ان يقُولُوا سمعنَا واطَعنَا ۚ واولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ

﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [النور]، ولنّ أرى محمود العدو اللدود يقول أنّ ناصر محمد اليمان من الذين
يمرون بالباطل ضدّ الإسلام والمسلمين ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا سبحان

رب وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.

ويا أمة الإسلام، فهل الذي يدعو إل كتاب اله القرآن العظيم وسنّة نبيه الحق ويأمركم بالفر بما يخالف
لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النّبوية، فهل ترون أنّه من
المبطلين من الذين يمرون ضدّ الإسلام والمسلمين، وقال اله تعال: {ولَقَدْ ضربنَا للنَّاسِ ف هـٰذَا الْقُرآنِ
من كل مثَل ۚ ولَئن جِىتَهم بِآية لَّيقُولَن الَّذِين كفَروا انْ انتُم ا مبطلُونَ ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الروم].

ألا لعنة اله عل المبطل سواء يون أبا حمزة المصري أو المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان لعناً كبيراً
عدد ثوان الدهر والشهر من أول العمر للحياة الدنيا إل اليوم الآخر، فونوا من الشاهدين يا معشر الأشراف
وضيوفهم أعضاء المنتديات العالمية الهاشمية، وبرغم أنّ الإمام المهدي لم يعد يحاور إلا ف طاولة الحوار
العالمية: (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان)، ولنّ سوف أستثن هذا الموقع لحوار (أبو حمزة

محمود المصري) حت يونوا من الشاهدين بالحق أينا يصدُّ عن اتّباع كتاب اله القرآن العظيم وأينا عدو
اله اللدود الذي يصدُّ عن اتِّباع القرآن المجيد الذي يهدي إل صراط العزيز الحميد وأينا يستحق لعنة اله
وملائته والناس أجمعين شرط أن يجيب دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، ألا وإنّ أبا حمزة

محمود المصري من الذين سوف تحق عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين ف عصر المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان كونه هذا الرجل لمن ألدّ أعداء اله ورسوله والمهدي المنتظَر؛ كون هذا الرجل من

الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر فيصدّون عن اتّباع الذكر صدوداً عظيماً، فويل لهم من عذاب
يوم عقيم.

ويا إخوان المسلمين لا تخشوا الحوار مع الإمام ناصر محمد اليمان وتقولون إنّه لعان والمؤمن ليس
بلعان، ثم نقول لهم: ما كان الإمام المهدي لعاناً أبداً وإنّما نلعن من لعنه اله ف محم كتابه؛ الذين إن يروا

سبيل الحق لا يتّخذونه سبيلا وإن يروا سبيل الغَ والباطل يتّخذونه سبيلا ويتخذون من افترى عل اله

https://nasser-alyamani.org/
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خليلا كأمثال أب حمزة محمود المصري، أولئك ملعونون أينما ثُقفوا اخذوا وقُتِّلوا تَقتيلا أولئك اتخذوا
الشيطان من دون اله خليلا وهم يعلمون أنّه الشيطان الرجيم، وما كانوا عل ضلالٍ مبين بغير قصدٍ منهم

بل يعلمون أنّهم عل ضلالٍ مبين ضلّوا وأضلّوا كثيراً، وقد حذّركم اله يا معشر النّصارى أنْ تتّبعوا
لها اي قُل} :ه تعالالتوراة والإنجيل، وقال ال ف ه بغير الحقال شياطين البشر منهم الذين يفترون عل

اءون سلُّوا عضا ويرثلُّوا كضاو لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و قالْح رغَي مدِين تَغْلُوا ف  ِتَابْال
السبِيل ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ولُهسنَّكَ لَرا لَمعي اللَّـهو ۗ اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اوها هم قد أضلّوا كذلك فريقاً من المسلمين؛ الذين: {قَالُوا نَشْه
واللَّـه يشْهدُ انَّ الْمنَافقين لَاذِبونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا

يعملُونَ ﴿٢﴾ ذَٰلكَ بِانَّهم آمنُوا ثُم كفَروا فَطُبِع علَ قُلُوبِهِم فَهم  يفْقَهونَ ﴿٣﴾ واذَا رايتَهم تُعجِبكَ
دُوالْع مه ۚ هِملَيع ةحيص لونَ كبسحنَّدَةٌ ۖ يسم خُشُب منَّهاك ۖ هِملقَول عمقُولُوا تَسن ياو ۖ مهامسجا

فَاحذَرهم ۚ قَاتَلَهم اللَّـه ۖ انَّ يوفَونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

وقد علَّمم اله عن الحمة الخبيثة لديهم وبين لم السبب الذي جعلهم يظهِرون الإيمان ويبطنون الفر
والمر وذلك ل يصدّوا عن اتّباع القرآن العظيم بأن يفتروا أحاديث عن النب لم يقلها عليه الصلاة

والسلام ولذلك تجدون بينها وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً، وقال اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا
َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرب

اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا
همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جا٨٢﴾ و﴿

الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله
العظيم [النساء].

فاتّقوا اله يا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام وأجيبوا داع اله إل الاحتام إل اله، وما عل الإمام
المهدي إلا أن يستنبط لم حم اله من محم كتابه القرآن العظيم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم ذلك

شيئاً فلا تتّبعوه وذلك بين من الحق غنالذي لا ي من عندي بالظن مم بحُذوبٍ، وإن آتيتوعدٌ علينا غير م
وبينم، حت إذا كفرتم وكذّبتم بدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن فإنّم لم تُذِّبوا محمداً صل اله عليه
وآله وسلم ولا الإمام المهدي ناصر محمدٍ بل كذّبتم بآيات اله ف محم كتابه كونه ليس كلام جدّي محمد
رسول اله ولا كلام ناصر محمد بل كلام اله ف آياته المحمات، وقال اله تعال: {قَدْ نَعلَم انَّه لَيحزنُكَ

الَّذِي يقُولُونَ ۖ فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَـٰن الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام:33].



07-12-2010 سلسلة حوارات الإمام ف منتديات أشراف أونلاين..  377

n-ye.me/10860 1696/1831

ر ضدّ الذِّكر والمهديفر والمظهرون الإيمان ويبطنون الر من قبل شياطين البشر الذين يوأما سبب الم
لين فهم الأوشف افتراء آبائسوف ي وذلك بسبب أنّ ناصر محمد اليمان المنتظَر ناصر محمد اليمان
.منهاج النبوة الأول ة ثم يعيد المسلمين ومن اتّبعهم إلنة النبويأحاديث الس الإنجيل وف التوراة وف

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، واله الذي لا إله غيره إنّهم ليفترون أحاديث ف السنة النبوية
ظاهرها وكأنّها حق ف نظر الذين لا يعلمون وه صدٌّ عن الإسلام والمسلمين صدّاً كبيراً وتشويه للدين
وللمسلمين، أنّهم مفسدون معتدون سفّاكون لدماء العالمين ممن لم يتّبع دينهم وذلك ما يقصدونه من

افترائهم الباطل عل نبيه بقولهم:

إقتباس

وعن ابن عمر ‐رض اله عنهما‐ أن رسول اله ‐صل اله عليه وسلم‐ قال: امرت أن أقاتل الناس
حت يشهدوا أن لا إله إلا اله، وأنَّ محمدًا رسول اله، ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة، فإذا فعلوا ذلك
عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام، وحسابهم عل اله ‐تعال‐ رواه البخاري ومسلم

ولن أقول ف ابن عمر إلا خيراً وف البخاري ومسلم، ولنّ أشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ ذلك الحديث من غير الذي يقوله
ذوبة عن النبشف أحاديث البيان المتاب لال ق الناموس فنطب ه عليه وآله وسلم، فتعالوا لال ه صلمحمد رسول ال

رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعي٨٠﴾ و﴿} :ه تعالقول ال عليه الصلاة والسلام، وبناء عل

ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول
يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء]،
ومن ثم سوف نجدُ أنّه حقاً بين الحق والباطل اختلاف كثير ونقيضان لا يتفقان، فيف يقول محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم: [ امرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله، وأنَّ محمدًا رسول

اله، ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة، فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم ]؟ فيف يخالف قول اله
:تعال

{ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا ۚ افَانت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين ﴿٩٩﴾} صدق
اله العظيم [يونس].

ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا }
الْۇثْق َ انفصام لَها ۗ واللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

{﴾٩٢﴿ بِينغُ الْمَنَا الْبولسر َلا عنَّموا الَمفَاع تُملَّين تَووا ۚ فَاذَراحو ولسوا الريعطاو وا اللَّـهيعطاو}
صدق اله العظيم [المائدة].
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وكذلك جميع الرسل ما عليهم إلا البلاغ المبين ولم يرهم اله أن يرِهوا الناس حت يونوا مؤمنين، وقال
اله تعال: {وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم ۖ وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٨﴾} صدق اله

العظيم [العنبوت:18].

مه و هِملَيع فخَو ََف لَحصاو نآم نفَم ۖ نذِرِينمو شِّرِينبم ا ينلسرالْم لسا نُرمو} :ه تعالوقال ل
يحزنُونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

{﴾٥٤﴿ ًيكو هِملَيلْنَاكَ عسرا امو ۚ مذِّبعي شَان يا وا ممحري شَان يا ۖ مِب لَمعا مبر} :ه تعالوقال ال
صدق اله العظيم [الإسراء].

وقال اله تعال: {قُل يا ايها النَّاس انَّما انَا لَم نَذِير مبِين ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وقال اله تعال: {قُل اطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول ۖ فَان تَولَّوا فَانَّما علَيه ما حمل وعلَيم ما حملْتُم ۖ وان
تُطيعوه تَهتَدُوا ۚ وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [النور].

نذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالوقال ال
﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وقال اله تعال: {والَّذِين اتَّخَذُوا من دونه اولياء اللَّـه حفيظٌ علَيهِم وما انت علَيهِم بِوكيل ﴿٦﴾} صدق اله
العظيم [الشورى].

وقال اله تعال: {نَّحن اعلَم بِما يقُولُونَ ۖ وما انت علَيهِم بِجبارٍ ۖ فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ ﴿٤٥﴾}
صدق اله العظيم [ق].

{﴾١٢﴿ بِينغُ الْمَنَا الْبولسر َلا عنَّمفَا تُملَّين تَوفَا ۚ ولسوا الريعطاو وا اللَّـهيعطاو} :ه تعالوقال ال
صدق اله العظيم [التغابن].

وقال اله تعال: {فَانْ اعرضوا فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ۖ انْ علَيكَ ا الْبَغُ} صدق اله العظيم
[الشورى:48].

فيف يقول محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [ امرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا
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اله، وأنَّ محمدًا رسول اله، ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة، فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم ]؟
ألا لعنة اله عل المفترين عل اله ورسوله.

فهل تدرون يا قوم لماذا لم يأمر اله نبيه عل إجبار الناس أن يونوا مؤمنين باله فيصلّوا لربهم ويعبدوه؟
وذلك لأنّ اله لن يتقبل منهم عبادتهم له أبداً ما داموا يعبدونه خشية من أحد سواه، وقال اله تعال: {انَّما
يعمر مساجِدَ اللَّـه من آمن بِاللَّـه والْيوم اخرِ واقَام الصَةَ وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش ا اللَّـه ۖ فَعس اولَـٰئكَ

ان يونُوا من الْمهتَدِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا سبحان اله يا امة الإسلام، ألا واله أنّ فيم من العلماء لو يأتيه الإمام المهدي بألفِ دليل من محم
كتاب اله يخالف لحديث مفترى وهو فتوى من الشيطان الرجيم لاتّبع فتوى الشيطان الرجيم وما اتّبع فتوى
اله ف محم كتابه ولقال: لا يعلم تأويله إلا اله! مهما كانت الآية من آيات أم التاب المحمات البينات
لعالمم وجاهلم فلا ولن يتّبعها بل سوف يعرض عنها وكأنّه لم يسمعها ومن ثم يتّبع حديثاً جاء من عند

الشيطان الرجيم وأوليائه. فيف يون من المهتدين من ابتغ الهدى ف غير كتاب اله القرآن العظيم فاتّبع
ما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم؟ أولئك ضلوا عن سواء السبيل وأضلوا أنفسهم وأضلوا أمتهم؛
أولئك قوم لا يعقلون إلا الذين تابوا وأنابوا من بعد تطبيق الناموس ف التاب لشف الأحاديث المذوبة

عن النب وقالوا نعوذُ باله أن تأخذنا العزة بالإثم وقد تبين لنا أنّنا كنّا عل ضلال مبين، فاتبعوا آيات التاب
المحمات واتّبعوا سنّة محمد رسول اله الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله؛ وأولئك هم المهتدون عليهم

يننموةٌ لِّلْممحردًى ولَه نَّهاو} :ه تعالهم ورحمة وأولئك هم المفلحون، تصديقاً لقول الصلوات من رب
بِينالْم قالْح َلنَّكَ عا ۖ اللَّـه َلع لك٧٨﴾ فَتَو﴿ يملالْع زِيزالْع وهو ۚ همم بِحنَهيب قْضكَ يبنَّ ر٧٧﴾ ا﴿

﴿٧٩﴾ انَّكَ  تُسمع الْموتَ و تُسمع الصم الدُّعاء اذَا ولَّوا مدْبِرِين ﴿٨٠﴾ وما انت بِهادِي الْعم عن
نةً مابد منَا لَهجخْرا هِملَيع لالْقَو قَعذَا واونَ ﴿٨١﴾ وملسم منَا فَهاتبِآي نمون يم ا عمن تُسا ۖ هِملَتَض

منَا فَهاتبِآي ذِّبن يما مجفَو ةما لن كم شُرنَح موينُونَ ﴿٨٢﴾ ووقي  نَااتانُوا بِآيك نَّ النَّاسا مهلِّمُضِ ترا
قَعولُونَ ﴿٨٤﴾ ومتَع نتُماذَا كما الْما عيطُوا بِهتُح لَمو اتتُم بِآيذَّبكا وا قَالاءذَا جا َّتونَ ﴿٨٣﴾ حوزَعي

الْقَول علَيهِم بِما ظَلَموا فَهم  ينطقُونَ ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [النمل].

برب ر كيفما تشاء، وأقسمماليزيا ونقول له فلتم وأما أبو حمزة محمود المصري فقد علمنا من صاحبه ف
:ه تعالتصديقاً لقول ال ،ون ضدك ولصالح الإمام المهدي ناصر محمد اليمانرك سوف يالعالمين أنّ م

{وما يمرونَ ا بِانْفُسهِم وما يشْعرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:123].

ولسوف أضرب لك عل ذلك مثلا، قال اله تعال: {فَتَولَّ فرعونُ فَجمع كيدَه ثُم اتَ ﴿٦٠﴾} صدق اله
العظيم [طه]، ولن فرعون بذلك المر قد وفّر عل نب اله موس كثيراً من جهد الدعوة إل اله فآمن كثير
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من الناس ف يوم الزينة والسحرة وقالوا: {قَالُوا آمنَّا بِرب الْعالَمين ﴿١٢١﴾ رب موس وهارونَ ﴿١٢٢﴾}
صدق اله العظيم [الأعراف].

:ه تعالإيمان قوم آخرين، تصديقاً لقول ال رك السبب فون مأن ي فما يدريك يا محمود أبو حمزة عس
{فَاصبِر انَّ وعدَ اللَّـه حق ۖ و يستَخفَّنَّكَ الَّذِين  يوقنُونَ ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الروم].

ألم يفك ما حدث لعمك وأبيك وفيك؟ أم تريدن أن آذن لأنصاري أن يقتلوك؟ فم يستأذنون منّ بذلك من
كل أنك تُعجزهم شيئاً؟ أفلا تعلم أنّ أنصاري ف أم تظن .جميل لهم صبر عنوانك، فقلت بعد ما عثروا عل
دولة بإذن اله ف مختلف بقاع الأرض؟ فهل تأمن مر اله يا من تسع لتطف نور اله بل حيلة ووسيلة؟

ولن يا أبا حمزة محمود المصري تعال ل أعلمك كيف تستطيع أن تنتصر عل الإمام ناصر محمد
للقرآن ببيانٍ هو خيراً من بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إنْ استطعت؛ وهو أن تأت اليمان

وأحسن تأويلا وأهدى سبيلا وأصدق قيلا. وهيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لا تستطيع كون الإمام
المهدي يحاجم بآيات التاب المحمات هن أم التاب آياتٍ بينات لعالمم وجاهلم، أم تظن أنّ بيان
الإمام المهدي مجرد مفسرٍ أمثال الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون؟ بل بيان الإمام المهدي للقرآن هو

قرآنٌ عرب مبين يفقهه العالم والجاهل وراع الغنم العرب الأم لئن سمعه يفقهه. ألا واله الذي لا إله غيره
لا يعرِض عن دعوة الإمام المهدي إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إلا من اتّبع لما يخالف لمحم
كتاب اله واعتصم بأحاديث من عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم، أولئك كذّبوا اله ورسلَه وفرحوا

بما عندهم من العلم الباطل لثرته وهم لا يعلمون أنّه باطل مفترى ثم يستهزئون بالحق من ربهم ويظنّون
برسول ربهم أنّ به جِنّة وكذلك يظنّون بالإمام المصطف لهم من ربهم أنّ به جِنّة وعليه أن يذهب لطبيب
انُوا بِها كبِهِم م اقحو لْمالْع نم مندَها عوا بِمنَاتِ فَرِحيم بِالْبلُهسر متْهاءا جفَلَم} :ه تعالوقال ال !نفس

يستَهزِىونَ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ومنهم من يعجز بالرد عل بيان الإمام المهدي ثم يقوم بحذفه! أفلا يعلم أنّه قد حذف كلام اله؟ فمن يجيره
من اله رب العالمين؟ ومنهم من يخفيه فلا يظهره للعالمين! أفلا يعلم أنّه أخف كلام اله؟ فمن يجيره من
لنَّاسِ فل نَّاهيا بدِ معن بدَىٰ مالْهنَاتِ ويالْب نلْنَا منزا اونَ متُمي نَّ الَّذِينا} :ه تعاله؟ وقال العذاب ال

الْتَابِ ۙ اولَـٰئكَ يلْعنُهم اللَّـه ويلْعنُهم الَّعنُونَ ﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال

______________
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- 17 -
الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
09 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

06:53 مساء
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10359

ــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل السيف البتار؛ أحد سيوف اله الواحدُ القهار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار..
سلام اله عليم أيها السيف البتار؛ سيفاً من سيوف اله الواحد القهار، السلام عليم أحبت الأنصار

السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وأستوصيم بالصبر وكظم غيظم عن البشر من أجل
{يمظظٍّ عذُو ح ا الَقَّاها يموا وربص الَّذِين ا الَقَّاها يمو} :ه تعاله تفوزوا فوزاً عظيماً. تصديقاً لقول الال

صدق اله العظيم [فصلت:35] .

واجعلوا غضبم هو من أجل اله ولا تغضبوا فتنتقموا من أجل أنفسم، فأمثال عدو اله محمود سيجعلم
تنتقمون منه من أجل أنفسم، كلا بل الصبر الصبر يا أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل

التمين بالفتح المبين.

وأما بالنسبة لك يا محمود المصري، فم يستأذن من كثير من الأنصار من مصر ومن غير مصر من
مختلف الأقطار كونهم يبحثون عنك الليل والنهار ويقول كل منهم: "دعن أقتل أبا حمزة محمود المصري
ديننا". ومن ثم رد ه لنا بقتل من يحاربنا فديننا فقد أذن ال فإنّه من شياطين البشر الذين يحاربوننا ف
المهدي المنتظَر عل كل منهم: كلا.. لا تفعل! وأستوصيم بالصبر وحت ولو كان محمود من شياطين
البشر فلعل داخله مس شيطانٍ رجيم يجعله يتصرف تصرفات شياطين البشر من اليهود، ولذلك تجدونه

مثلهم بالضبط.
ولنّ أطمئنك يا أبا حمزة فلن آذن لهم بشء، وهل تدري لماذا يا محمود؟ وذلك كونك جزءا من هدف

الإمام المهدي ولا نزال نأمل أن ننقذك من بأس اله بالعفو والصبر الجميل.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10359
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10359
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ويا محمود، لقد آذيت الإمام المهدي المنتظَر كثيراً، فم ظلمت نفسك يا رجل؟ فم سوف يتب التاريخ
حربك للإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ فبئس الشهرة شهرتك إن استمررت عل حربك للمهدي المنتظَر
ه يا رجل؟ فما هال لهب والوليد ابن المغيرة، أفلا تتّق ون كمثل شهرة أبفسوف ت ناصر محمد اليمان
جريمة ناصر محمد اليمان حت تحارب الدَّاع إل اله الذي يقول للناس اعبدوا اله وحده لا شريك له
وتنافسوا ف حبه وقربه واتَّبعوا كتاب اله وسنَّة نبيه الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم
ه وصلوا عليهم جميعاً وسلموا تسليماً؟ ويدعو الإمام ناصر محمد اليمانقوا بين أحد من رسل الولا تفر

المسلمين إل جمع كلمتهم وتوحيد قوتِّهم ضدّ أعداء الإسلام والمسلمين وينهاهم عن التفرق ف دينهم
ام إله القرآن العظيم، وكذلك يدعو كافة النصارى واليهود للاحتكتاب ال ام إلالاحت ويدعوهم إل
كتاب اله القُرآن العظيم، فإذا كان ناصر محمد اليمان صادقاً حقاً يدعو علماء المسلمين والنصارى
واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وأبو حمزة محمود المصري يصدُّ عن هذه الدعوة
صدوداً كبيراً، فيف تظن أنك عل الحق يا أبا حمزة؟ فسألتك باله العظيم فهل يرى عقلك أنّ كتاب

البخاري ومسلم هو أهدى من كتاب اله وأصدق قيلا حت تريدن أن أعتصم بتاب البخاري ومسلم وأدعو
المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين أن يحتموا إل كتاب البخاري ومسلم فيتّبعوه؟ فهل هذا هو

المنطق ف نظر أبو حمزة محمود المصري الذي يصدّ صدوداً كبيراً عن اتّباع كتاب اله القرآن العظيم
فيزعم أنّه من أهل السنة والجماعة؟

وسؤال الإمام المهدي إل أهل السنة والجماعة فهل عقيدتم ه كمثل عقيدة هذا الرجل الذي يصدّ عن
الاستجابة إل الاحتام إل كتاب اله صدوداً كبيراً؟ أم إن تلك عقيدة أب حمزة وحده؟ فإن كانت عقيدته

وحده فلما تؤيدونه عل الباطل؟ أفلا تتقون؟ أم إنّ أبا حمزة يقول أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يفسر
القرآن عل هواه؟ ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: لئن جئت يا محمود أبو حمزة بتأويل
للقرآن العظيم هو خير من بيان الإمام المهدي للقرآن بالقرآن وأحسن تفسيراً وأصدق قيلا وأهدى سبيلا فإن
فعلت ولن تفعل فقد أصبح ناصر محمد اليمان هو الذاب الأشر، ولن واله الذي لا إله غيره لا تستطيع يا
محمود ما دامت السماوات والأرض، وإن أدعوك للاستمرار ف الحوار بين وبينك ف المنتديات العلمية
بين الإمام ناصر محمد اليمان ونوا شهداء بالحقي ة للأنساب الهاشمية، كونه موقعاً محايداً حتالعالمي
وبين أبو حمزة محمود المصري حت إذا انتهينا من الحوار فسوف نجعل مباهلتنا ف موقعهم ليونوا

شهداء عل المباهلة يا محمود أبو حمزة، ثم ينته الحوار بين وبينك وننتظر لحم اله الواحد القهار وكل
منّا يذهب حال سبيله، فهذا قرار المهدي المنتظَر كونك لم تجب لطلب المباهلة ف موقع الإمام ناصر محمد

.اليمان

ويا محمود تفر جيداً ف صحة اتّخاذ قرارك لحرب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، فما ه جريمته
ف نظرك؟ هل لأنّه يقول رب اله ويدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له ولذلك أعلن الحرب عليه أبو
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حمزة المصري؟ أم لأنه يدعو إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم واتِّباع سنَّة نبيه الحق إلا ما خالف منها من
أحاديث السنة النّبوية لمحم كتاب اله القرآن العظيم ومن ثم يرى أبو حمزة محمود أن ناصر محمد

اليمان يريدُ فتنة المسلمين؟ ويا سبحان رب! كم أنت مفتري وشيطان رجيم لن تجد عيناك تخشع من ذكر
ّالعالمين أن برب ه عليك يا محمود، وأقسمكذباً، فقد غضب ال ه من بعد اليوم يا أبا حمزة إلا أن تتباكال
أعلم أنّ اله غضب عليك يا أبا حمزة غضباً عظيماً كونك تصدّ عن اتِّباع كتابه يا أبا حمزة، فمن يجيرك من

رب العالمين؟ وإن كنت من الصادقين فعليك أن تغلب ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة من القرآن
العظيم، ولنك تعلم يا محمود أنك لن تستطيع شيئاً وأنه لا قبل لك بمحاجاة ناصر محمد اليمان حصرياً

من القرآن العظيم ولذلك تتهرب من دعوة الحوار إل كتاب اله القرآن العظيم.

وأقول يا معشر الأنصار صبر جميل، وسوف يفيم اله هذا الرجل إما بالهدى إل الحق أو أن ينتقم اله
منه لتابه القرآن العظيم الذي يصدّ عنه صدوداً شديداً. وقال اله تعال: {فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى
ورحمةٌ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اله وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما

كانُوا يصدِفُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:157] .

وقال اله تعال: {فَمن اظْلَم ممن افْتَرى علَ اله كذِباً او كذَّب بِآياته اولَـئكَ ينَالُهم نَصيبهم من الْتَابِ}
صدق اله العظيم [الأعراف:37] .

وقال اله تعال: {فَمن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اله كذِبا او كذَّب بِآياته انَّه  يفْلح الْمجرِمونَ} صدق اله
العظيم [يونس:17] .

قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رذُك نمم ظْلَما نمو} :ه تعالوقال ال
اكنَّةً انْ يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا وانْ تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا} صدق اله العظيم [الهف:57] .

وقال اله تعال: {ومن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اله كذِبا او كذَّب بالحق لَما جاءه الَيس ف جهنَّم مثْوى
للْافرِين} صدق اله العظيم [العنبوت:68] .

وقال اله تعال: {ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ ربه ثُم اعرض عنْها انَّا من الْمجرِمين منْتَقمونَ} صدق اله
العظيم [السجدة:22] .

فهل هذه الآيات يخاطب اله بها ناصر محمد اليمان ومن كان عل شاكلته أم يخاطب بها أبو حمزة محمود
المصري ومن كان عل شاكلته ف الأولين وف الآخرين؟ فمن يجيركم من عذاب يوم عقيم؟ وأقسم برب
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الأرض والسماوات أنك يا أبا حمزة تُحارب المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب فمن يجيرك من عذاب اله
الواحدُ القهار؟

ّه لا يعلمون أنمن ربهم، وتال المنتظَر الحق المهدي ّسلمين فإنّهم لا يعلمون أنالم اللهم اغفر لإخوان
الإمام المهدي المنتظَر حت يعقلوا، فإن كانوا يعقلون فسوف يوجه المهدي المنتظَر إليهم هذا السؤال: فهل
من العقل والمنطق أنّ المهدي المنتظَر إذا حضر ف قدره المقدور ف التاب المسطور أنّه سوف يدعو
المسلمين والنصارى واليهود وكافة البشر إل الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم ويذر الدعوة للاحتام
إل كتاب اله القُرآن العظيم واتّباعه والفر بما يخالف لمحمه ف كتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار

الأنوار! أفلا تتقون؟

ألا واله الذي لا إله غيره لا ولن تتّبعوا الدَّاع إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم حت تعقلوا فتسألوا
قدره المقدور فهل سوف يدعوهم إل المنتظَر ف م: فهل من العقل والمنطق إذا حضر المهديعقول
الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم وتريدونه أن يعتصم بما يخالف لمحم القرآن العظيم ف كتاب

البخاري ومسلم؟ فهل هذه ه فتوى عقولم؟ كون ذلك ما يرجوه أبو حمزة المصري الذي يدع أنّه من
أهل السنة والجماعة وينر عل المهدي المنتظَر الدعوة للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم والفر لما
خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف كتاب البخاري ومسلم لدى أهل السنة أو ف كتاب
بحار الأنوار لدى الشيعة أو ف التوراة أو ف الإنجيل كون ما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فيهم
جميعاً هو من تأليف البشر وليس وحياً من اله الواحد القهار وما كان اله أن يناقض نفسه، أفلا تتقون؟

حمزة محمود المصري ويسخِّر منتداه لحرب من يدعو إل الرجل الذي يعلن نصرته لأب نم !ويا عجب
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ بل ويجعله موقعه مرصداً لمن يحارب المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان الذي يدعو إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم! فلم يا قوم تحاربون كتاب اله القرآن العظيم؟

ولربما يود أحدكم أن يقاطعن فيقول: لا تفترِ علينا يا ناصر محمد اليمان فنحن لا نُحارب القرآن ولنك
تأوله عل هواك فتضل نفسك ومن اتَّبعك، ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إذاً فاهدون وأنصاري بالبيان

الحق للقرآن إن كنتم صادقين، ولن شرط أن يون أشدَّ وضوحاً من بيان الإمام المهدي ناصر محمد
ة أن يقيموا عللماء الأمإن كنتم صادقين، وهيهات هيهات.. فلن يستطيع كافة ع تأويلا وأحسن اليمان

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحجة حت ف مسألة واحدة وهم يحاورونه من القرآن العظيم، فلا ولن
يستطيعوا ولو كان بعضهم لبعض نصيراً وظهيراً، أليس اله بأحم الحاكمين؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
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الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ محرم ‐ 1432 هـ
10 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

11:55 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10396

ـــــــــــــــ
هناك فرق بين المغضوب عليهم والضالّين ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
السلام عليم. إمام الحبيب هناك سؤال يجول ف خاطري من بعد ما ذكرت أن الأنبياء من ذرية طاهرة
ومتسلسلة.. والسؤال يدور حول نب اله ابراهيم عليه السلام أنه حتماً يجب أن يون من ذرية طاهرة.

فيف هذا واله يقول ف القرآن: { واذْكر ف الْتَابِ ابراهيم انَّه كانَ صدِّيقًا نَبِيا (41) اذْ قَال بِيه يا ابتِ
نكَ فَاتَّبِعتاي ا لَمم لْمالْع نم ناءقَدْ ج ِّنتِ ابا اا (42) يىنْكَ شَيع غْني و رصبي و عمسي  ادُ مبتَع مل

ِّنتِ ابا اا (44) ييصع ٰنمحلرانَ لطَانَ كنَّ الشَّيطَانَ ادِ الشَّيبتَع  ِتبا اا (43) يوِياطًا سردِكَ صها
نلَئ يماهربا اي تهآل نع نْتا باغرا ا (45) قَاليلطَانِ ولشَّيونَ لَفَت ٰنمحالر نم ذَابكَ عسمنْ يا خَافا

لَم تَنْتَه رجمنَّكَ واهجرن مليا (46) قَال سَم علَيكَ ساستَغْفر لَكَ رب انَّه كانَ بِ حفيا (47) }
وف موضع آخر يقول أيضاً: { واذْ قَال ابراهيم بِيه آزَر اتَتَّخذُ اصنَاما آلهةً انِّ اراكَ وقَومكَ ف ضَلٍ

مبِين (74) } صدق اله العظيم

فيف أصبح من ذرية طاهرة؟ أرجو التوضيح، وشراً. وهذه إضافة عل أنه من ذريه طاهرة ومنه ذرية
يماهربا ةيذُر نمو نُوح علْنَا ممح نممو مآد ةيذُر نم ينالنَّبِي نم هِملَيع هال منْعا كَ الَّذِينولَٰئطاهرة: {ا
مدِهعب نم ا (58) فَخَلَفيبدًا وجوا سخَر ٰنمحالر اتآي هِملَيع َذَا تُتْلنَا ايتَباجنَا ودَيه نممو يلائرساو
خَلْف اضاعوا الصَةَ واتَّبعوا الشَّهواتِ فَسوف يلْقَونَ غَيا (59) ا من تَاب وآمن وعمل صالحا فَاولَٰئكَ

يدْخُلُونَ الْجنَّةَ و يظْلَمونَ شَيىا (60) }

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10396
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10396


10-12-2010 هناك فرق بين المغضوب عليهم والضالين..  379

n-ye.me/36831 1706/1831

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
ويا أخ الريم أبا وهب، نحن نقصد ذريات الشياطين المغضوب عليهم الذين لا يلدون إلا فاجراً كفَّاراً ولا
نقصد الضالين، وهناك فرق بين المغضوب عليهم والضالين، لون الضالين هم أقرب إل الهدى كونهم
يضلّون وهم لا يعلمون أنّهم عل ضلالٍ مبين، وأما المغضوب عليهم فإنّهم يضلّون وهم يعلمون وإن يروا
سبيل الحق لا يتّخذونه سبيلا، أولئك شياطين الجن والإنس وأولئك لا يلدون إلا فاجراً كفّاراً كمثل إبليس لا

ينملظَّالل سبِى ۚ دُوع مَل مهو ونن دم اءيلوا تَهيذُرو ذُونَهفَتَتَّخا} :ه تعالدُ إلا فاجراً كفّاراً، ولذلك قال اليل
بدَ} صدق اله العظيم [الهف:50].

بمعن أنّ إبليس لا يلد إلا شيطاناً مريداً، وكذلك شياطين الجن والإنس فأولئك هم المغضوب عليهم الذين
فهم يضلّون عن الحق ،والباطل يتّخذونه سبيلا وإن يروا سبيل الغ لا يتّخذونه سبيلا إن يروا سبيل الحق

وهم يعلمون أنّهم عل ضلالٍ مبين، وأما الضالّون فهم الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنّهم
ه إبراهيم فال والإنس، ولذلك قال نب نعاً، وآزر كان من الضالين وليس من شياطين الجنيحسنون ص

دعائه: {واغْفر بِ انَّه كانَ من الضالِّين ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

هبر يماهربا َتَلذِ ابالنبيه إبراهيم: {و ه تعالذريات الصالحين، ولذلك قال ال وإنّما الضالّون يأتون كذلك ف
{﴾١٢٤﴿ ينمدِي الظَّالهع نَالي  قَال ۖ تين ذُرمو ا ۖ قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال ۖ نهتَماتٍ فَاملِب

صدق اله العظيم [البقرة].

ولا بد أن تعلموا أنّه يوجد هناك فرق كبير بين الضالّين والمغضوب عليهم، كون المغضوب عليهم هم من
ذريات شياطين الجن والإنس، وأما الضالون فذلك يوجدون ف ذريات الصالحين، تصديقاً لقول اله

تعال: {ثُم اورثْنَا الْتَاب الَّذِين اصطَفَينَا من عبادِنَا فَمنْهم ظَالم لِّنَفْسه ومنْهم مقْتَصدٌ ومنْهم سابِق بِالْخَيراتِ
بِاذْنِ اللَّـه ذَٰلكَ هو الْفَضل الْبِير ﴿٣٢﴾ جنَّات عدْنٍ يدْخُلُونَها يحلَّونَ فيها من اساوِر من ذَهبٍ ولُولُوا

ولباسهم فيها حرِير ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

04 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
10 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

12:16 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10369

ــــــــــــــــــ
رد آخر من المهدي المنتظر إل أب حمزة ف المنتديات العلمية العالمية الهاشمية ..

بسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]. اللهم صل وسلّم وبارك عل كافة أنبيائك ورسلك وآلهم

الطيبين والتابعين للحق ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

ويا أبا حمزة محمود المصري، إنّك لا تزال مصراً عل التدليس والافتراء عل المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان وتفت أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يطعن ف عرض الأنبياء جميعاً وحسب اله عليك؛ الحم

بالحق بين وبينك، وإنّما أفت الإمام ناصر محمد اليمان عن خيانة امرأة نوح الت خانت زوجها فأنجبت له
ولداً ليس من ذريته ولن لدى نب اله نوح نساء أخريات صالحات قانتات وأنجبن له ذريةً صالحةً ولم
م كتابه فمح ه فه نوح عليه الصلاة والسلام، تصديقاً لفتوى الال ه أحداً بالغرق من ذرية نبيهلك ال
قول اله تعال: {ولَقَدْ نَادانَا نُوح فَلَنعم الْمجِيبونَ ﴿٧٥﴾ ونَجينَاه واهلَه من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا

ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾ وتَركنَا علَيه ف اخرِين ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

فتذكر فتوى اله تعال: {ونَجينَاه واهلَه من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق
اله العظيم، ولم يقل اله تعال وجعلنا من ذريته كون اله يعلم إنّ ذلك الرجل ليس من ذريته ولذلك لم يأتِ

ف هلَينَا عكتَر٧٧﴾ و﴿ يناقالْب مه تَهيلْنَا ذُرعجو} :ه تعالمن ذريته؛ بل قال ال التبعيض للذين أنج
اخرِين ﴿٧٨﴾ سَم علَ نُوح ف الْعالَمين ﴿٧٩﴾ انَّا كذَٰلكَ نَجزِي الْمحسنين ﴿٨٠﴾ انَّه من عبادِنَا

الْمومنين ﴿٨١﴾ ثُم اغْرقْنَا اخَرِين ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

مح ه القرآن العظيم فيجد المؤمنون إنّهم كتاب الم به من محدليل الإمام المهدي الذي يأتي فانظر إل
بين استنبطه لهم الإمام المهدي من آيات أم التاب البينات لعالمم وجاهلم، وأما البرهان الذي استند
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{رِينافْال عم نَت نَا وعم بكار َنا بزِلٍ يعم انَ فكو نَهاب ىٰ نُوحنَادو} :ه تعالقول ال عليه أبو حمزة ف
صدق اله العظيم [هود:٤٢]، فنقول ذلك حسب ظن نوح أنّه من ذريته ولم ين يعلم بخيانة زوجته له إلا
محا نْتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا رب فَقَال هبر ىٰ نُوحنَادو} :ه تعاله وقال الحين أفتاه رب

الْحاكمين ﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ انَّه عمل غَير صالح فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ
انْ تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

ولن أبو حمزة يريد أن يستدل بالضبط بقول اله تعال: {ونَادى نُوح ابنَه} صدق اله العظيم، ولنّه يعتبر
أبوه بالتبنّ كونه من رباه وينادي نوحاً أبت، ونوح عليه الصلاة والسلام كان يظن أنّه ابنه، ولنّه من ذرية
رجل آخر خبيث، ولسوف أضرب لك عل ذلك مثلا ف الغلام الذي قتله الرجل الصالح ف قصة الرحلة
ننَيموم اهوبانَ اَف مَُا الْغماو} :ه تعالقول ال عليه الصلاة والسلام والرجل الصالح ف ه موسال لنب
فَخَشينَا انْ يرهقَهما طُغْيانًا وكفْرا ﴿٨٠﴾ فَاردنَا انْ يبدِلَهما ربهما خَيرا منْه زَكاةً واقْرب رحما ﴿٨١﴾}

صدق اله العظيم [الهف].

وتم لب إليهما غلامةٌ بعدُ، وجكونه لم تأتِ لهما ذري الحقيقة ليس ابناً لهما وإنّما هما أبواه بالتّبن نّه فول
وضعه عل باب دارِهم وهو من ذريات الشياطين فوجدوه فأخذوه وقاموا بتربيته لوجه اله واتّخذوه ولداً
لهم وكانوا يحبونه حباً جماً، ولن اله أراد أن يجزيهم عل فعل الخير بأن ينقذهم من فتنة ذلك الولد الذي

هو أصلا من ذريات الشياطين من الذين لا يلدون إلا فاجراً كفّاراً، وأراد اله أن يبدلَهما بولدٍ هو من ذريتهما
فحملت المرأة الصالحة من زوجها ف ذلك العام الذي قُتل فيه غلامهما، تصديقاً لقول اله تعال: {فَاردنَا

انْ يبدِلَهما ربهما خَيرا منْه زَكاةً واقْرب رحما} صدق اله العظيم [الهف:٨١].

فانظر يا أبا حمزة لقول اله تعال: {واقْرب رحماً} صدق اله العظيم، أي من ذريتهما؛ بمعن أنّ ذلك الغلام
لا يقربهما ف الرحم كونه ليس من ذريتهما، وتبين لك الحق لا شك ولا ريب كونك احتَججت بقول اله

{نَهاب ى نُوحنَادو} :له أن يقول ه لا ينبغه العظيم، وتريد أن تزعم أنّ الصدق ال {نَهاب ى نُوحنَادو} :تعال
صدق اله العظيم؛ إلا وهو يعلم أنّه ابنه! ولنّك من الخاطئين، وإنّما يقصد اله أنّه ابنه بالتّبن كونه ينادي
نب اله نوحاً أبت، ومثله كمثل ذلك الغلام؛ فلم يقصد اله أنّ الأبوين الصالحين هما حقاً أبوا الغلام وإنّما
يقصد أنّهما أبواه بالتّبن، ولذلك قال اله تعال: {واما الْغَُم فَانَ ابواه مومنَين فَخَشينَا ان يرهقَهما طُغْياناً
وكفْراً} صدق اله العظيم، ولن اله بين ف ذات الآية إنّما هما أبواه بالتّبن ولذلك قال اله تعال: {فَاردنَا

ان يبدِلَهما ربهما خَيراً منْه زَكاةً واقْرب رحماً} صدق اله العظيم.

ة بالإثم! فلا ولن تهتدي إلما دامت تأخذك العز يا محمود ولا أظنك سوف تعترف بالحق الحق وحصحص
الصراط المستقيم حت تتّق اله وتتنازل عن كبرك وغرورك حين يتبين لك الفتوى الحق من ربك فإن كنت
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عليك ما لم أعلم له ببرهان من عندك فاغفر ل بقول ظلمت نفس ّإن من الصالحين فسوف تقول: "رب
إنّك أنت الغفور الرحيم". هذا لو كنت من الذين لو علموا الحق لاتّبعوه، أما الذين ف قلوبهم كبر فلن يتّبعوا
اتآي نع رِفصاس} :ه تعالهم فلن يتبعوه، تصديقاً لقول المن رب ن لهم الحقولو تبي هم حتمن رب الحق
ًبِيس ذُوهتَّخي  ِشْدالر بِيلا سورنْ ياا ونُوا بِهموي  ةآي لا كورنْ ياو رِ الحقضِ بِغَيرا ونَ فربَتي الَّذِين

وانْ يروا سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيً ذَٰلكَ بِانَّهم كذَّبوا بِآياتنَا وكانُوا عنْها غَافلين} صدق اله العظيم
[الأعراف:١٤٦].

وأما برهانك ف قول اله تعال: {الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ للْخَبِيثَاتِ والطَّيبات للطَّيبِين والطَّيبونَ
للطَّيباتِ اولَٰئكَ مبرءونَ مما يقُولُونَ لَهم مغْفرةٌ ورِزْق كرِيم} صدق اله العظيم [النور:٢٦].

فهل تظن امرأة نب اله نوح ونب اله لوط عليهما الصلاة والسلام أنّهن من الطيبات؟ إذاً فلماذا أدخلهما
عم النَّار َُخاد يلقا وىشَي هال نا ممنْها عيغْني ا فَلَممفَخَانَتَاه} :ه تعاله نار جهنم؟ تصديقاً لقول الال

الدَّاخلين} صدق اله العظيم [التحريم:١٠]، وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {ليميز اله الْخَبِيث من الطَّيبِ
ويجعل الْخَبِيث بعضه علَ بعضٍ فَيركمه جميعا فَيجعلَه ف جهنَّم اولَٰئكَ هم الْخَاسرونَ} صدق اله العظيم

[الأنفال:٣٧].

اتبالطَّيلْخَبِيثَاتِ والْخَبِيثُونَ لو ينلْخَبِيثل الْخَبِيثَات} :ه تعاللقول ال سوف آتيك بالبيان الحق ّنول
للطَّيبِين والطَّيبونَ للطَّيباتِ اولَٰئكَ مبرءونَ مما يقُولُونَ لَهم مغْفرةٌ ورِزْق كرِيم} صدق اله العظيم

[النور:٢٦].

فأما قول اله تعال: {الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ للْخَبِيثَاتِ} صدق اله العظيم، وأولئك من أمهات
شياطين الجن والإنس وأصلهن من ذرية إبليس الشيطان الرجيم، ويعلم بذلك المشعوذون بين البشر أنّهم

يجامعونهن فتحمل منه فتذهب به إل أرض المشرقين حت تضعه هناك ليون المولود وذريته حين يبروا
من ضمن جيوش المسيح الذاب الشيطان الرجيم، وكذلك يشترك شياطين الجن والإنس ف التزاوج من
إناث شياطين الجن وإناث شياطين الإنس ويستمر نسل الإنس هناك فاستثروا إناث الشياطين من نسل
الإنس فهم من ضمن جيوش يأجوج ومأجوج وهم من النصيب المفروض للشيطان الرجيم ولذلك خاطب
قَالنْسِ وا نم تُمثَرَتقَدِ اس الجن شَرعا ما ييعمج مهشُرحي مويو} :ه تعالالشياطين، وقال ال ه الجنال

ا ايهف دِينخَال ماكثْوم النَّار لَنَا قَال لْتجلَنَا الَّذِي اجلَغْنَا ابضٍ وعنَا بِبضعب تَعتَمنَا اسبنْسِ را نم مهاويلوا
ما شَاء اله انَّ ربكَ حيم عليم} صدق اله العظيم [الأنعام:١٢٨].

:ه تعالثار من ذريات الإنس، ولذلك قال الالشهوة الجنسية من غير شريعة زواج للاست والاستمتاع ه
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دِينخَال ماكثْوم النَّار لَنَا قَال لْتجلَنَا الَّذِي اجلَغْنَا ابضٍ وعنَا بِبضعب تَعتَمنَا اسبنْسِ را نم مهاويلوا قَالو}
فيها ا ما شَاء اله انَّ ربكَ حيم عليم} صدق اله العظيم [الأنعام:١٢٨].

ونَ ادْعنْ يانَاثًا وا ا هوند نونَ مدْعنْ يا} :ه تعالبل ويعبدون الشيطان وإناث الشيطان الرجيم، وقال ال
شَيطَانًا مرِيدًا ﴿١١٧﴾ لَعنَه اله وقَال تَّخذَنَّ من عبادِكَ نَصيبا مفْروضا ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم

مهاويلوا قَالنْسِ وا نم تُمثَرَتقَدِ اس الجن شَرعا ما ييعمج مهشُرحي مويو} :ه تعال[النساء]، ولذلك قال ال
ا شَاءم ا ايهف دِينخَال ماكثْوم النَّار لَنَا قَال لْتجلَنَا الَّذِي اجلَغْنَا ابضٍ وعنَا بِبضعب تَعتَمنَا اسبنْسِ را نم

اله انَّ ربكَ حيم عليم} صدق اله العظيم [الأنعام:١٢٨].

وشياطين الجن والإنس لهم أزواج شيطانيات من ذريات الشياطين من الجن ومن ذريات الشياطين من
الإنس وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ للْخَبِيثَاتِ} صدق اله العظيم

[النور:٢٦]؛ ويقصد الخبيثات من إناث الشياطين للخبيثين من شياطين الإنس والخبيثات من إناث
شياطين الإنس للخبيثين من شياطين الجن، تصديقاً لقول اله تعال: {الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ
للْخَبِيثَاتِ} صدق اله العظيم [النور:٢٦]، كما ف جنة الفتنة لدى المسيح الذاب ويريدُ أن يزعم أنّهن

الحور العين اللات وعد بهن المتّقين، ولن الحور العين لم يطمثهن قبلهم إنس ولا جان، تصديقاً لقول اله
تعال: {لَم يطْمثْهن انس قَبلَهم و جانٌّ ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم [الرحمن]، ولن حور الشيطان ف جنة

الفتنة يطمثهن رجال من الإنس والجن فالمرأة للجميع.

ومن ثم نأت: والخبيثون للخبيثات والخبيثات للخبيثين ويحشرهم اله جميعاً هم وأزواجهم ف نار جهنم،
مدُوهفَاه هونِ الد ندُونَ ﴿٢٢﴾ مبعانُوا يا كمو مهاجزْواوا وظَلَم وا الَّذِينشُراح} :ه تعالتصديقاً لقول ال
الَ صراط الْجحيم ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الصافات]؛ أولئك هم أول بنار جهنّم صلياً؛ أي الخبيثون
والخبيثات من شياطين الجن والخبيثات والخبيثون من شياطين الإنس وذلك الحشر لهم من بين الحشر

نم نلَنَنْزِع ا ﴿٦٨﴾ ثُميجِث نَّمهج لوح منَّهرضلَنُح ثُم يناطالشَّيو منَّهشُركَ لَنَحبرفَو} :ه تعالالعام، وقال ال
كل شيعة ايهم اشَدُّ علَ الرحمٰن عتيا ﴿٦٩﴾ ثُم لَنَحن اعلَم بِالَّذِين هم اولَ بِها صليا ﴿٧٠﴾} صدق اله

العظيم [مريم]، كونهم إنْ يروا سبيل الحق لا يتّخذونه سبيلا لأنّهم للحق كارهون، لعنهم اله بفرهم وغضب
عليهم وأعدّ لهم عذاباً عظيماً، أولئك هم من المغضوب عليهم، وأما الضالّون فإنّ اله ليس راضياً عنهم فهم
أقرب للهدى شرط أن يبحثوا عن الحق فيتبينوا اتّباعه ومن ثم يهدي اله الباحثين عن الحق من الضالين،

تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله
العظيم [العنبوت].

ألا وإنّ الإمام المهدي والأنبياء والمرسلين كانوا من الضالّين غير أنّهم بحثوا عن الحق وتفروا فهداهم اله
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إل الحق لأنّه الحق وما دونه باطل فاصطفاهم وجعل منهم الأنبياء والمرسلين كونهم تمنّوا من قبل الهدى أنْ
نَّ اللَّـهالَنَا ۚ وبس منَّهدِيينَا لَنَهدُوا فاهج الَّذِينو} :ه تعالفهداهم وذلك تصديقاً لقول ال الحق هم إلهم ربيهدي

لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

وكان من الضالّين خليل اله إبراهيم الذي تفر ف عبادة الأصنام فلم يقتنع عقله بعبادتها وأراد أن يختار له
فَلا افَلَم ٰذَا ربه ا قَالبكوىٰ كار لاللَّي هلَيع نا جفَلَم} :ه تعالالأقل من الأصنام وقال ال عل اً هو أسمرب
نم ونَنك رب دِنهي لَم نلَئ قَال فَلا افَلَم ٰذَا ربه ازِغًا قَالب رى الْقَماا ر٧٦﴾ فَلَم﴿ ينلفا بحا  قَال
الْقَوم الضالِّين ﴿٧٧﴾ فَلَما راى الشَّمس بازِغَةً قَال هٰذَا رب هٰذَا اكبر فَلَما افَلَت قَال يا قَوم انِّ برِيء مما
تُشْرِكونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]؛ بمعن أنّ رسول اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام كان من

رب دِنهي لَم نلَئ قَال فَلا انّه لم يقتنع بعبادة المخلوق من دون الخالق، ولذلك: {فَلَمول الباحثين عن الحق
كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم [الأنعام:٧٧].

ومن ثم جاء الهدى من بعد عدم اقناعه بعبادة من دون اله حت الشمس المفيدة، ومن ثم جاء نور الهدى
ما قَوي قَال فَلَتا افَلَم ربكٰذَا اه ٰذَا ربه ازِغَةً قَالب سى الشَّماا رفَلَم} :ه تعالالقلب، وقال ال إل من الرب

ننَا ما اميفًا ونح ضرااتِ واومالس لَّذِي فَطَرل ِهجو تهجو ِّنونَ ﴿٧٨﴾ اا تُشْرِكمم رِيءب ِّنا
الْمشْرِكين ﴿٧٩﴾ وحاجه قَومه قَال اتُحاجونِّ ف اله وقَدْ هدَانِ} صدق اله العظيم [الأنعام:78/97/80]،

وهداه اله إل الحق كونه من الباحثين عن الحق، وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا
لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

وكذلك نب اله موس عليه الصلاة والسلام لم يقتل الرجل فساداً ف الأرض بعمدٍ منه وإنّما كان يتعصب
تعصباً أعم تبعاً لأحد المذاهب الدينية الضالّة من الذين فرقوا دينهم شيعاً من أتباع رسول اله يوسف عليه

الصلاة والسلام، ولذلك قال له رجل من مذهبٍ آخر: {فَلَما انْ اراد ان يبطش بِالَّذِي هو عدُو لَّهما قَال يا
موس اتُرِيدُ ان تَقْتُلَن كما قَتَلْت نَفْسا بِامسِ ۖ ان تُرِيدُ ا ان تَونَ جبارا ف ارضِ وما تُرِيدُ ان تَونَ
من الْمصلحين ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القصص]، وقد أراد فرعون أن يحاجه بأنّه قتل نفساً، فيف

﴾١٨﴿ يننرِكَ سمع نينَا مف لَبِثْتيدًا ولينَا وكَ فبنُر لَما العالمين؟ وقال: {قَال أنّه رسول إليه من رب يدّع
مْنم تر٢٠﴾ فَفَر﴿ الِّينالض ننَا ماذًا وا الْتُهفَع ١٩﴾ قَال﴿ رِينافْال نم نْتاو لْتفَع لَتَكَ الَّتفَع لْتفَعو
لَما خفْتُم فَوهب ل رب حما وجعلَن من الْمرسلين ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء]، وتبين لم أن

رسول اله موس عليه الصلاة والسلام كان من الضالين فبحث عن الحق فهداه اله إل الحق، تصديقاً
لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم

[العنبوت].
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وكذلك محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كان من الضالّين، فلم يكُ يعلم أي الطريق الحق، فهل
الحق مع النصارى الذين يعبدون المسيح وأمه من دون اله أم مع اليهود أم مع قومه الذين يعبدون الأوثان
من دون اله؟ ولذلك كان محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف حيرة ويريدُ أن يتّبع الحق ولذلك
ه أن يهديه إلمن رب ّخلق السماوات والأرض ويتمن ر فغار حراء ويتف الجبل ف كان يخلو بنفسه ف
سواء السبيل كونه من الضالين الذين لا يعلمون طريق الحق ه مع من حت يتّبعه، ومن ثم اصطفاه اله
واجتباه وهداه إل الصراط المستقيم وجعله من المرسلين. تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا

لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

ولذلك قال اله تعال: {ووجدَكَ ضا فَهدَىٰ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الضح]، أي باحثاً عن الحق وعلم
اله أنّك تريد الحق لتتّبعه فهدى، ولن الذين يشركون باله فيبالغون ف الأنبياء بغير الحق سوف يغضب
ضلالٍ؟ ألا ترون أنّه دجال بأنّ الأنبياء كانوا عل يفت ويقول: "أفلا ترون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان
كذاب أشر وليس المهدي المنتظَر؟". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: لعنة اله عل الذين لو

:بالحق الإمام المهدي أفت ّنلما اتّبعوه، ول علموا سبيل الحق

إنّ الأنبياء كانوا يبحثون عن الحق فيتمنّون اتباعه فاجتباهم ربهم فهداهم إل الصراط المستقيم كونهم كانوا
ياً ويتمنون اتباعه. يبحثون عن الحق بحثاً فر

تصديقاً لقول اله تعال:{وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ و نَبِ ا اذَا تَمنَّ الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته فَينسخُ
اللَّـه ما يلْق الشَّيطَانُ ثُم يحم اللَّـه آياته ۗ واللَّـه عليم حيم ﴿٥٢﴾}صدق اله العظيم [الحج].

والبيان الحق لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ و نب ا اذَا تَمنَّ} صدق اله العظيم
ياً حت إذا هداه اله إل الحق فاجتباه [الحج:٥٢]؛ أي إلا إذا تمنّ أن يتّبع الحق فيبحث عنه بحثاً فر

واصطفاه ثم يأت اليقين ف قلبه أنّه لن يشكّ ف الحق أبداً من بعد أن هداه اله إليه، ومن ثم يظن المهتدي
إل الحق أنّه لا ولن يزيغ عنه أبداً من بعد ما تبين له الحق من ربه فيلقِّنه اله درساً ف العقيدة ل يعلم أنّ
اله يحول بين المرء وقلبه وأنّ الهدى هدى اله ونور منه ومن ثم: {الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته} أي ألق الشكّ

ف قلبه من بعد ما تبين له الحق من ربه كمثل نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام، فبعد أن هداه اله
َلْقعلم الهدى: {ا ه أن يعلمه درساً فأبداً وأراد ال الحق واجتباه واصطفاه جاءه اليقين أنّه لن يشك ف

َتوالْم ِيتُح فيك رِنا رب يماهربا ذْ قَالاو} :ه تعاله وقال المن رب الحق الشكّ ف {هتينما طَانُ فالشَّي
قَال اولَم تُومن قَال بلَ ولَٰن ليطْمئن قَلْبِ} صدق اله العظيم [البقرة:٢٦٠].

ومن ثم نأت لبيان قول اله تعال: {ثُم يحم اله آياته واله عليم حيم} صدق اله العظيم [الحج:٥٢]، فيف
كَ ثُملَيا نهررِ فَصالطَّي نةً معبرفَخُذْ ا الحق: {قَال عل يطمئن قلبه أنّه ه إبراهيم حته آياته لنبيم الح
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اجعل علَ كل جبل منْهن جزءا ثُم ادعهن ياتينَكَ سعيا} صدق اله العظيم [البقرة:٢٦٠].

وكذلك نب اله موس عليه الصلاة والسلام فبعد أن كان باحثاً عن الحق فهداه اله إليه فاجتباه واصطفاه
وابتعثه إل فرعون رسولا بآياتٍ معجزاتٍ فجاء اليقين ف قلب نب اله موس عليه الصلاة والسلام أنّه لا

ولن يشك ف الحق من بعد أن هداه اله إليه فألق الشيطان ف أمنيته الشكّ بسبب حبال السحرة وعصيهم
الذي يتحول من عصا إل نفسه: "وهل معجزة الثعبان الذي مع فقال ف ،نفسه خيفةً موس فأوجس ف

ثعبانٍ مبين، فهل هو كمثل عص وحبال السحرة؟". ولن اله حم لنبيه موس عليه الصلاة والسلام آياته،
مالُهبذَا حلْقُوا فَاا لب ٦٥﴾ قَال﴿ َلْقا نم لوونَ اَنْ نا اماو نْ تُلْقا اما وسا مقَالُوا ي} :ه تعالوقال ال
وعصيهم يخَيل الَيه من سحرِهم انَّها تَسع ﴿٦٦﴾ فَاوجس ف نَفْسه خيفَةً موس ﴿٦٧﴾ قُلْنَا  تَخَف انَّكَ
َتا ثيح راحالس حفْلي رٍ واحدُ سيوا كنَعا صنَّموا انَعا صم كَ تَلْقَفينمي ا فم لْقا٦٨﴾ و﴿ َلعا نْتا

﴿٦٩﴾ فَالْق السحرةُ سجدًا قَالُوا آمنَّا برب هارونَ وموس ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [طه].

ياً ثم هداه اله وكذلك جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، فبعد أن بحث عن الحق بحثاً فر
إل الحق واجتباه وجعله نبياً ورسولا إل الناس أجمعين فقال قومه: {ان نَّقُول الا اعتَراكَ بعض آلهتنَا

بِسوء} صدق اله العظيم [هود:٥٤].

يناطالشَّي بِه لَتا تَنَزمو} :ه تعاللك من الرحمن، وقال اللّمك إنّما هو شيطان وليس موقالوا له إنّ الذي ي
﴿٢١٠﴾ وما ينبغ لَهم وما يستَطيعونَ ﴿٢١١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ولن حدث الشكّ ف قلب محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ثم جاءه جبريل عليه الصلاة
والسلام، وقال اله تعال: {فَانْ كنْت ف شَكٍّ مما انْزلْنَا الَيكَ فَاسالِ الَّذِين يقْرءونَ الْتَاب من قَبلكَ لَقَدْ
نونَ مَفَت هاتِ الوا بِآيذَّبك الَّذِين نم ونَنَت ٩٤﴾ و﴿ تَرِينمالْم نم ونَنَت ََكَ فبر نم كَ الحقاءج

الْخَاسرِين ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ولن محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لم يتركه اله أن يسأل أهل التاب عن شأنه كون منهم
قوم سيخفون شأنه وهم يعرفون أنّه النب الخاتم كما يعرفون أبناءهم؛ بل ابتعث اله إليه جبريل عليه الصلاة
والسلام ليدعوه لزيارة ربه فيرفعه إليه إل عند سدرة المنته ليريه ف طريقه من آيات ربه البرى ومنها

النار وجنة المأوى، تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ ﴿٩٥﴾} صدق اله
العظيم [المؤمنون].

وقال اله تعال: {لَقَدْ راىٰ من آياتِ ربه الْبرىٰ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [النجم]، فالتق محمدٌ رسول اله
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نم لااسه: {وه لنبيفقال ال ،لين بجنّة النعيم عند سدرة المنتهه عليه وآله بجميع الأنبياء والمرسال صل
ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [الزخرف]،

وذلك لأنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لم يسأل أحداً من أهل التاب ليفتيه أنّه حقاً رسول
من رب العالمين وأنّ الذي يوح إليه ملك من الرحمن وليس من الشيطان فلم يسألهم عن سبب قول اله

ََكَ فبر نم كَ الحقاءكَ لَقَدْ جلقَب نم تَابْونَ الءقْري لِ الَّذِيناكَ فَاسلَيلْنَا انْزا امشَكٍّ م ف نْتنْ كفَا} :تعال
تَونَن من الْممتَرِين ﴿٩٤﴾ و تَونَن من الَّذِين كذَّبوا بِآياتِ اله فَتَونَ من الْخَاسرِين ﴿٩٥﴾} صدق اله

العظيم [يونس].

ولم يسألهم كونه قد علم بما ف نفس ربه من خلال قول اله تعال لنبيه: {ولا تَونَن من الَّذِين كذَّبواْ بِآياتِ
اله فَتَونَ من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم، ولن اله رحم نبيه فاستبدل له قوماً هم خير من أهل التاب
ٰنمحونِ الرد نلْنَا معجنَا السر نكَ ملقَب نلْنَا مسرا نم لااسو} :ه تعالهم، وقال المن رب تموا الحقلن ي
آلهةً يعبدُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:٤٥]، بل قد اطمئن قلبه عليه الصلاة والسلام من قبل أن يسألهم
ليلة التق بهم ف الإسراء والمعراج كونه قد رأى من آيات ربه البرى وإنّما سألهم تنفيذاً لأمر ربه فأجابوه
العالمين إلا لنخرج العباد من عبادة العباد إل ه إله العظيم وهل ابتعثنا الد: "سبحان البلسانٍ واحدٍ موح

عبادة رب العباد وحده لا شريك له اله رب العالمين!".

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين لا تلوموا الإمام المهدي كونه يطيل لم البيان الحق للقرآن وتريدون من
المهدي المنتظَر أن يختصر لم البيان الحق للذِّكر، وتاله إنّ أختصر بقدر ما أستطيع ولنّ مأمور أن

أبين لم آيات القرآن بالقرآن فآتيم بتفصيله من ذاته لتعلموا أنّ كتاب اله قد فصله اله تفصيلا، تصديقاً
لقول اله تعال: {كتَاب احمت آياتُه ثُم فُصلَت من لَّدُنْ حيم خَبِيرٍ} صدق اله العظيم [هود:١]، وإنّما
ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالل، تصديقاً لقول الفصه المم الم حنستنبط ل

الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:١١٤].

:أراك تسأل الإمام المهدي فتقول بما يل ّه أبا حمزة المصري إنال ف ويا حبيب

إقتباس

هل يرجو اليمان ف نفسه ل أنا كمخالف بالنسبة له اللعنة من اله أم لا؟.. فقط نعم أرجوها لأب حمزة..
لا لا أرجوها لأب حمزة.. هل سيتحسر اله عل أي منا إذا دخل النار أم لا؟

.انته

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: كلا ورب اله رب السماوات والأرض وما
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بينهما ورب العرش العظيم لا أريدُ من رب أن يلعنك شيئاً يا محمود وإنّما اخيفك لعلك تتّق اله، وسبق من
الإمام المهدي الدعاء إل ربه أن لا يجيب دعاءه عل عباده، وذلك لأنّ أخش أن أدعو عل أحدٍ ف ساعة

عل دعائ جيب ربأحد البيانات أن لا ي من قبل وجعلت ذلك الدعاء ف ولذلك دعوت رب ،غضبٍ بالحق
ه حبيبال غفور رحيم، ولا نزال نحاول إنقاذك يا محمود فاتّق لهم بالهدى إنَّ رب عباده وأن يجيب دعائ

ف اله فيحبك اله ويقربك ويرض عنك إنّ رب غفور رحيم.

ه عليه وآله وسلم: {وال ه صلجدّي محمد رسول ال إل ه تعالر قول اله محمود تذكال ف ويا حبيب
تَونَن من الَّذِين كذَّبوا بِآياتِ اللَّـه فَتَونَ من الْخَاسرِين ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [يونس]، وكذلك يقول

اله لك يا محمود: {و تَونَن من الَّذِين كذَّبوا بِآياتِ اللَّـه فَتَونَ من الْخَاسرِين ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم؛
إنّ لك ناصح أمين، ألا واله إنّ الإمام المهدي لهو أرحم بمحمود من أمه وأبيه وإنّ اله أرحم من الإمام
المهدي ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، فهل تستطيع يا محمود أن تخاطب أولادك بخطاب لين وأنت

غاضب غضباً شديداً منهم ومن ثم تقول وأنت غاضب غضباً شديداً: (يا أولادي)؟

ولن اله أرحم الراحمين برغم غضبه الشديد من عباده المجرمين والافرين والشياطين ومن ثم تجده
إل ه جعل الخطاب شاملاه كون الوالإنس بما فيهم الشياطين من عباد ال ينادي عباده جميعاً من الجن
عباده جميعاً من الذين أسرفوا عل أنفسهم وظلموا أنفسهم واستيأسوا من رحمة اله أن يغفر لهم لثرة

جرائمهم وبرغم ذلك يناديهم اله أرحم الراحمين ويقول:
الْغَفُور وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحر نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل}

الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه} صدق اله العظيم [الزمر:54-53].

فما أعظم رحمة اله! فيا عباد اله أنيبوا إليه جميعاً ليهدي قلوبم فلا تستيئسوا من رحمة اله مهما كانت
ذنوبم ومن ثم تستمروا فيما يغضب اله بسبب اليأس من رحمة اله، فتذكروا قول اله تعال: {قُل يا

يمحالر الْغَفُور وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحر نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبع
نْزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنْص  ثُم ذَابالْع ميتانْ يا لقَب نم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿

الَيم من ربم من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانْتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ انْ تَقُول نَفْس يا حسرتَا علَ ما
﴾٥٧﴿ ينتَّقالْم نم نْتَل دَانه هنَّ الا لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتفَر

او تَقُول حين تَرى الْعذَاب لَو انَّ ل كرةً فَاكونَ من الْمحسنين ﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها
واستَبرت وكنْت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فتذكروا أحبت ف اله قول اله تعال: {او تَقُول لَو انَّ اله هدَان لَنت من الْمتَّقين} صدق اله العظيم،
ونعم إنّ الهدى هدى اله ولن ما ه حجة اله عل عباده الذين لم يهدِ قلوبهم؟ تجدون الفتوى ف هذه
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م لرب م أن تنيبوا إله العظيم، ولذلك ننصحصدق ال {مبر َلوا ايبناو} :ه تعالقول ال الآيات ف
يهدي قلوبم ولا تستيئسوا من رحمته فقد وعدكم أن يغفر جميع ذنوبم مهما كانت ومهما تون فلا يعجز

اله أن يغفر ذنوب إبليس الشيطان الرجيم كونه كذلك من عباد اله الذين أسرفوا عل أنفسهم. وربما يود أن
يقاطعن أحد علماء الأمة فيقول: "وكيف تريد أن يغفر اله لإبليس لو ينيب إل ربه ليغفر ذنبه ويهدي قلبه؟
ألم يلعنه اله وملائته والناس أجمعين؟ فيف يمن أن يغفر اله لمن لعنه اله بفره؟ فلا ولن يغفر اله

لشياطين الجن والإنس مهما أنابوا، ومهما تابوا إل ربهم فلن يغفر ذنوبهم فقد لعنهم اله وأجاز عليهم لعنة
ملائته والناس أجمعين"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {انَّ
منُهلْعيو هال منُهلْعكَ يولَٰئتَابِ ۙ اْال لنَّاسِ فل نَّاهيا بدِ معب ندَىٰ مالْهنات والبي نلْنَا منْزا اونَ متُمي الَّذِين
{﴾١٦٠﴿ يمحالر ابنَا التَّواو ۚ هِملَيع تُوبكَ اولَٰئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين نُونَ ﴿١٥٩﴾ اعَّال

صدق اله العظيم [البقرة].

وهذا الخطاب موجه لشياطين البشر من اليهود الذين يتمون الحق وهم يعلمون ويعرفون محمداً رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم أنّه حقاً النب المنتظَر خاتم الأنبياء والمرسلين ولنّهم للحق منرون حسداً
من عند أنفسهم وهم يعلمون أنّه الحق من ربهم، وبرغم ذلك يقول اله تعال لهم لأمثالهم: {انَّ الَّذِين يتُمونَ
ما انْزلْنَا من البينات والْهدَىٰ من بعدِ ما بينَّاه للنَّاسِ ف الْتَابِ اولَٰئكَ يلْعنُهم اله ويلْعنُهم الَّعنُونَ ﴿١٥٩﴾

ا الَّذِين تَابوا واصلَحوا وبينُوا فَاولَٰئكَ اتُوب علَيهِم وانَا التَّواب الرحيم ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم
{يمحالر ابنَا التَّواو هِملَيع تُوبكَ اولَئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين ا} :ه تعال[البقرة]، فانظروا لقول ال
صدق اله العظيم، وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا علَ انفُسهِم  تَقْنَطُوا من
رحمة اللَّـه انَّ اللَّـه يغْفر الذُّنُوب جميعا انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه} صدق

اله العظيم [الزمر:54-53].

ه لهم لئن تابوا وأنابوا إلفهل سوف يغفر ال ،آخر فيقول: "يا ناصر محمد اليمان أن يقاطعن ما يودولرب
ربهم ليهدي قلوبهم؟ فهل سوف يغفر اله لهم حت ولو قد أجاز عليهم لعنة اله وملائة والناس أجمعين؟".
هدِي الهي فيك} :ه تعالوأقول: قال ال ه ناصر محمد اليمانرحمة ال عليه الإمام المهدي إل يرد ومن ثم

﴾٨٦﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هالنات والبي مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو
و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئا
هم ينْظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اله غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

نَّ الَّذِينا} :ه تعالقول ال ن انظر يا ناصر للآية من هذه الآيات فآخر فيقول: "ول أن يقاطعن ما يودولرب
كفَروا بعدَ ايمانهِم ثُم ازْدادوا كفْرا لَن تُقْبل تَوبتُهم واولَٰئكَ هم الضالُّونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:٩٠]".
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ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: لقد جاءتك الفتوى من بعد هذه الآية مباشرةً يقول اله لم إنّه يقصد
نَّ الَّذِينا} :ه تعالتبت الآن، وقال ال ّلن تُقبل توبتهم عند الموت كونهم جاءهم الموت ثم يقول أحدهم إن
مهاتُوا وموا وفَرك نَّ الَّذِينالُّونَ ﴿٩٠﴾ االض مكَ هولَٰئاو متُهبتَو لتُقْب ا لَنفْروا كادازْد ثُم هِمانيمدَ اعوا بفَرك

رِيننَاص نم ما لَهمو يملا ذَابع مكَ لَهولَٰئا لَوِ افْتَدَىٰ بِها وبضِ ذَهرا ءلم مدِهحا نم لقْبي فَلَن فَّارك
﴿٩١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فاتّقوا اله يا عباد اله جميعاً من الجن والإنس ومن كل جنسٍ فلا تقنطوا من رحمة اله وتذكروا نداء اله
الشامل إل عباده بشل عام من الجن والإنس ومن كل جنس، قال اله تعال: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا
َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحر نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا َلع

نم ممن رب ملَيا نْزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنْص  ثُم ذَابالْع ميتانْ يا لقَب نم وا لَهملساو مبر
هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس نْ تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نْتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتانْ يا لقَب
وانْ كنْت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾ او تَقُول لَو انَّ اله هدَان لَنْت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى
نم نْتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابالْع

الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

اللهم قد بلغت البيان الحق للتاب من ذات التاب.. اللهم فاشهد. فبلِّغوا عنّ يا عباد اله الصالحين وقولوا
للناس حسناً وجادلوهم بالت ه أحسن وبشِّروا ولا تنفِّروا ولا تجعلوا الناس يستيئسون من رحمة اله، إنَّ
الذين ييئِّسون الناس من رحمة ربهم بغير علم من اله؛ أولئك يصدّون عن رحمة اله ومصيرهم ف النار

صراط ةً واحدةً علمم اه جميعاً فيجعلم اله يرحمال إل وبئس القرار، فاستجيبوا يا معشر البشر الدّاع
مستقيم، إنّ رب غفور رحيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم الإمام المهدي أخو البشر ف

________________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

05 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
12 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

02:24 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

إن الإمام المهدي ابرئ جدت عائشة واصل عليها وأسلم تسليماً، ومن طعن ف عرضها فإن عليه لعنة اله
والملائة والناس أجمعين ..

مة فه المحونعم النصير، ومن أعرض عن آيات ال ؛ نعم الموله المولال عل ه وتوكلته وبالبسم ال
ا اتِ اللَّـهآي ف ادِلجا يم} :ه تعالافرين به تصديقاً لقول الدُّ من العيم فهو يالذِّكر الح م كتابه فمح

الَّذِين كفَروا فََ يغْرركَ تَقَلُّبهم ف الْبَِدِ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فم يمقتك اله يا محمود ومن كان عل شاكلتك من الذين يجادلون ف آيات اله المحمات بغير سلطانٍ
آتاهم من ربهم. وقال اله تعال: {الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم ۖ كبر مقْتًا عندَ اللَّـه وعندَ

الَّذِين آمنُوا ۚ كذَٰلكَ يطْبع اللَّـه علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [غافر].

وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم ۙ ان ف صدُورِهم ا كبر ما هم
بِبالغيه ۚ فَاستَعذْ بِاللَّـه ۖ انَّه هو السميع الْبصير ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فلا تفترِ علينا يا محمود ما لم نقله فاتق اله رب الوجود، أم تريدُ أن تُوهم القوم أنّ ناصر محمد اليمان من
الشيعة مثل قوم منهم وليسوا كلّهم يطعنون ف عرض عائشة عليها الصلاة والسلام وعل زوجها أفضل

الصلاة وأتم التسليم؟ فإنْ كان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قال فيها فتوى سوء فآتنا بما خطّته أيدينا
إنْ كنت من الصادقين، أم تقصد الفتوى لناصر محمد اليمان ف خيانة امرأة نوح وامرأة لوط لأزواجهن؟
لِّلَّذِين ًَثم اللَّـه برض} :ه تعالم كتابه لأزواجهن. وقال المح ه عن خيانتهن فن تلك فتوى من الول

اللَّـه نا ممنْها عيغْني ا فَلَممفَخَانَتَاه نيحالادِنَا صبع نم ندَيبع تانَتَا تَحك ۖ لُوط تارامو نُوح تاروا امفَرك
شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [التحريم].

أزاغ اله قلوبهن ولم يمنحهن الشرف والعفة عما حرم اله فخانتاهما خيانة الزن لا شك ولا ريب، فأما
امرأة نوح عليه الصلاة والسلام فخانت زوجها مع رجل من شياطين البشر من ذريات الشياطين الذين لبث

فيهم رسول اله نوح ألف سنة إلا خمسين عاماً من الذين لا ينجبون إلا شياطين مثلهم فلا يلدوا إلا فاجراً
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كفّاراً وقد أخذت الرأفة رسول اله نوح عليه الصلاة والسلام بابنه، وقال: {رب انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ
الحق وانْت احم الْحاكمين ﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ ۖ انَّه عمل غَير صالح ۖ فََ تَسالْن ما

لَيس لَكَ بِه علْم ۖ انِّ اعظُكَ انْ تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

وقال اله تعال: {ضرب اللَّـه مثًَ لِّلَّذِين كفَروا امرات نُوح وامرات لُوط ۖ كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا
صالحين فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم
{ينلالدَّاخ عم النَّار َُخاد يلقا وىشَي اللَّـه نا ممنْها عيغْني ا فَلَممفَخَانَتَاه} :ه تعال[التحريم]، فتذكر قول ال

صدق اله العظيم.

وأما ضرب المثل الذي ضربه اله للافرين هو ل ينف الشفاعة كون المشركين بربهم يعتقدون بشفاعة
:ه تعاله شيئاً. وقال الن هؤلاء من نساء الأنبياء لم نجد أنّهم أغنوا عنهن من اله، ولالأنبياء بين يدي ال
{فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق اله العظيم، فإحداهن

أنجبت من الزن وه امرأة نوح كونها امرأةٌ شابة وه إحدى نساء نوح عليه الصلاة والسلام، ولم تنجب
سوى ذلك الولد نتيجة عمل غير صالح، وله نساء صالحات. وأما الأخرى امرأة لوط فقد زنت وه عجوز
لَههاو نَاهيفَنَج} :ه تعالولذلك قال ال .نها عجوزٌ عاقرول بت فاحشة الزنعاقر فلم تنجب برغم أنها ارت

اجمعين ﴿١٧٠﴾ ا عجوزًا ف الْغَابِرِين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

وذلك جزاء امرأة نب تخون زوجها وهو رسول من رب العالمين فإثمها أعظم من الزانيات الأخريات من
ذَابا الْعلَه فاعضي نَةيبم شَةبِفَاح ننتِ مان يم ِالنَّب اءسا ني} :ه تعالنساء المسلمين. تصديقاً لقول ال

ضعفَين ۚ وكانَ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

وحسب اله عل الشيعة والسنة، فأما أناس من الشيعة فيريدون أن يثبتوا أنّ نساء الأنبياء معرضات لفتنة
الفاحشة إذا لم يتقين الشبهات، وأسباب الفتنة ف الخضوع بلمات خطابهن للرجال وعدم إظهار زينتهن
الطعن ف ويريدون بالفتوى أن يدخلوا عل عظيم وإثم نها يراد بها باطلول لهم وبرغم أن تلك فتوى حق
وآله الطيبين وأسلّم زوجته عائشة وجميع زوجات النب ه عليه وعلال صل عرض عائشة زوجة النب

تسليماً، وغضب اله عل من افترى عل جدت عائشة ولعنه وأعدّ له عذاباً مهيناً، فيف وقد برأها اله من
وه لم ۖ بَّا لشَر وهبستَح  ۚ منةٌ مبصفْكِ عوا بِااءج نَّ الَّذِينا} :ه تعالفوق سبع سماوات. وقال ال
خَير لَّم ۚ لل امرِئٍ منْهم ما اكتَسب من اثْم ۚ والَّذِي تَولَّ كبره منْهم لَه عذَاب عظيم ﴿١١﴾} صدق

اله العظيم [النور].

وقال اله تعال: {والَّذِين يوذُونَ الْمومنين والْمومنَاتِ بِغَيرِ ما اكتَسبوا فَقَدِ احتَملُوا بهتَانًا واثْما مبِينًا
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﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

وأما السنة فذهبوا إل البحث عن البرهان لعصمة نساء الأنبياء من الفاحشة فيجعلوهن معصوماتٍ من
الخطيئة جميعاً، وه فتوى باطل يراد بها الحق كبرهان لإثبات براءة عائشة مما يقوله الشيعة، ولنّ الإمام
المهدي ابرئ جدت عائشة واصل عليها وأسلم تسليماً، ومن طعن ف عرضها من بعد فتوى الإمام المهدي
ببراءتها مما يقوله الجاهلون فإن عليه لعنة اله والملائة والناس أجمعين ولن يجد له من دون اله ولياً ولا
نصيراً، ولنّ أفت عن خيانة امرأة نوح ولوط وأثبت بالبرهان أنّ إحداهما حملت من الزن وباءت بغضب

من اله كونها امرأة نب وليست كأحد من النساء كون ولدها سوف يون ابن نب وكرمها اله أن تون
نم ندَيبع تانَتَا تَحك} :ه تعاله عليهما امرأة نوح وامرأة لوط. ولذلك قال الرا فضل الولم تش امرأة نب
عبادِنَا صالحين فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق اله العظيم

[التحريم:١٠].

وأما المثل فيقصد به الفتوى ف نف الشفاعة برغم أنهن من نساء الأنبياء: {فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا
وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق اله العظيم، كون خطيئة نساء الأنبياء ليست كمثل خطيئة إحدى نساء
المسلمين كونها سوف تغش أمةً بأسرها فيزعم الناس أنّ فلان ابن أبيه النب فلان فما أعظمها من جريمة

نراء ولذلك جزاء الخائنات منهن نار جهنم، وكذلك الت تموت وه لم تتُب من فاحشة الزن سواء امرأة أو
رجل فهو من أصحاب جهنم. تصديقاً لقول اله تعال: {و يزنُونَ ۚ ومن يفْعل ذَٰلكَ يلْق اثَاما ﴿٦٨﴾

يضاعف لَه الْعذَاب يوم الْقيامة ويخْلُدْ فيه مهانًا ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وإنما نساء الأنبياء إذا أتين الفاحشة يضاعف لهن العذاب كونها امرأة رسول من رب العالمين، ولم يفتِ اله
أنهن معصومات من ارتاب الخطيئة فيسمح لهن بمخالطة الرجال والخضوع بالقول وإظهار زينتهن فلم

يسمح اله لهن بذلك كونهن لسن معصومات من الخطيئة، ولذلك أمرهن اله بالتحجب وعدم إظهار زينتهن
تُنلَس ِالنَّب اءسا ني} :ه تعالاب الخطيئة. تصديقاً لقول اللا يتعرضن لارت وعدم الخضوع بالقول حت
كاحدٍ من النِّساء ۚ انِ اتَّقَيتُن فََ تَخْضعن بِالْقَولِ فَيطْمع الَّذِي ف قَلْبِه مرض وقُلْن قَو معروفًا ﴿٣٢﴾}

صدق اله العظيم [الأحزاب].

كونهن لسن معصومات من الخطيئة، ويريدُ اله أن يحميهن من شر أنفسهن وشر الذين يتّبعون الشهوات
ويريدُ اله أن يذهب الرجس عنهن ويطهرهن تطهيراً كونهن أصبحن ممن هدى اله وأصبحن من آل بيت

محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كونهن زوجاته، ويريدُ اله ليذهب عنهن وآل بيته الرجس
ويطهرهم تطهيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّبِ قُل زْواجِكَ انْ كنْتُن تُرِدنَ الْحياةَ الدُّنْيا وزِينَتَها
فَتَعالَين امتِّعن واسرحن سراحا جميً ﴿٢٨﴾ وانْ كنْتُن تُرِدنَ اله ورسولَه والدَّار اخرةَ فَانَّ اله اعدَّ
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ذَابا الْعلَه فاعضي نَةيبم شَةبِفَاح نْنتِ ماي نم ِالنَّب اءسا نا ﴿٢٩﴾ ييمظا عرجا نْننَاتِ مسحلْمل
ضعفَين ۚ وكانَ ذَٰلكَ علَ اله يسيرا ﴿٣٠﴾ ومن يقْنُت منْن له ورسوله وتَعمل صالحا نُوتها اجرها

مرتَين واعتَدْنَا لَها رِزْقًا كرِيما ﴿٣١﴾ يا نساء النَّبِ لَستُن كاحدٍ من النِّساء ۚ انِ اتَّقَيتُن فََ تَخْضعن بِالْقَولِ
ۖ َولة االْجاهلي جرتَب نجرتَب و نوتيب نَ فقَروفًا ﴿٣٢﴾ ورعم قَو قُلْنو ضرم قَلْبِه الَّذِي ف عطْمفَي
مكرطَهيتِ ويالْب لها سجالر مْنع بذْهيل هرِيدُ الا ينَّما ۚ ولَهسرو هال نعطااةَ وكالز ينآتةَ وَالص نمقاو
تَطْهِيرا ﴿٣٣﴾ واذْكرنَ ما يتْلَ ف بيوتن من آياتِ اله والْحمة ۚ انَّ اله كانَ لَطيفًا خَبِيرا ﴿٣٤﴾ انَّ
ابِرِينالصادِقَاتِ والصو ينادِقالصتَاتِ والْقَانو ينتالْقَاننَاتِ وموالْمو يننموالْماتِ وملسالْمو ينملسالْم
ينظافالْحاتِ ومائالصو ينمائالصدِّقَاتِ وتَصالْمو يندِّقتَصالْماتِ وعالْخَاشو ينعالْخَاشاتِ وابِرالصو

فُروجهم والْحافظَاتِ والذَّاكرِين اله كثيرا والذَّاكراتِ اعدَّ اله لَهم مغْفرةً واجرا عظيما ﴿٣٥﴾} صدق اله
العظيم [الأحزاب].

ولن أبا حمزة محمود المصري يريد أن يظن الآخرين أنّ الإمام المهدي يطعن ف عرض عائشة رض اله
عنها وأرضاها وذلك من مرك ف الصدّ عن اتباع الإمام المهدي ف جميع المنتديات الإسلامية، فأما الذين
لا يعقلون فيصدقون الفاسق ويقومون بحذف البيان الحق للإمام المهدي من موقعهم فظلموا أنفسهم ظُلماً
عظيماً وكان بالأحرى أن يبقوه ف موقعهم ومن ثم يقوموا بتنزيل الرد عليه إن كانوا يرون ف بيان الإمام
ناصر محمد اليمان فتاوى الضلال المبين وذلك حت لا يضل الإمام ناصر محمد اليمان المسلمين إن
كانوا يرونه عل ضلالٍ مبين، ولنهم لم يروا ف بيان الإمام ناصر محمد اليمان إلا الحق وإنما صدقوا

عنهم محمود من رب عليه وأعدَّ له عذاباً مهيناً، ولن يغن ه وغضبالفاسق محمود أبا حمزة الذي لعنه ال
الوجود شيئاً، واله المستعان عل ما تصفون، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

ويا محمود نادن بلقب الذي لقبن به جدّي خيراً لك، ولن أقر ولن أنر لقب القردع فأذرك ف طغيانك
تعمه، أم إنك تظن أن سوف أخاف لو أنك تلمت بلقب الحق؟ فإنك لمن الخاطئين، فإن كان لم كيداً
ّنتصدّ أهله عن التصديق بصاحبهم، ول هذا الموقع ل أنك جئت إل ولا تنظرون. وأنا أعلم يدونف
اشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ الإمام المهدي المنتظَر لا شك ولا ريب وليس معن موافقتهم لاستمرار

الحوار أنهم صدقوا أو بايعوا وإنما يريدون أن يتبين لهم الحق من الباطل، ألا واله لم يأتن منهم شيئاً ولا
ه علال أنفسهم وربهم بهم عليم، فمن كان يريد طريق الهدى إل بما ف الخاص ولا أعلم رسالة عل حت

نهج كتاب اله القرآن العظيم وسنّة نبيه الحق فذلك ما نبغ جميعاً كتاب اله وسنة رسوله الحق الت لا
تخالف لمحم آيات التاب، فأهم شء لدينا ف أحاديث السنة النبوية ه عدم المخالفة لمحم كتاب اله،
وأما إذا كان الحديث لا يوافق التاب ولا يختلف معه فقد أنعم اله علينا بنعمة العقل والمنطق، فأهم شء
هو أن لا يخالف الحديث أو الرواية لآية محمة ف كتاب اله القرآن العظيم وذلك تصديقاً لناموس كشف

الأحاديث المدسوسة عن النب كذباً وليست عنه شيئاً أننا سوف نجد بينها وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً.
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وأما بالنسبة لدرجت العلمية فليس محمود المصري من يقسم رحمة اله! أفلا تسأل نفسك لماذا جعل اله
المهدي المنتظَر هو الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وعل أمه وآل عمران

درجت تاب المسطور فلا يهم لدينا الآن البرهان فال رمين وسلم تسليماً؛ بل كان ذلك بقدرٍ مقدورٍ فالم
العلمية بل نترك ذلك للرحمن فليس ل ولا لك ولا للأنبياء عليهم الصلاة والسلام من الأمر شيئاً فالأمر كله
م وبين المهديلمة سواء بينالصدور، بل تعالوا ل خائنة الأعين وما تخف ه تُرجع الأمور يعلمال ه وإلل
المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان أن لا نعبدُ إلا اله ولا نُشرك به شيئاً ونذر عقيدة الشفعاء بين يدي اله
ف ه تعالم قول الفه ولا تشركوا به شيئاً، ألم يه؟ فاتقوا الم من السبحانه، فمن ذا الذي هو أرحم ب
ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِرام كتابه العزيز: {ومح

يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ف اتِ واومالس ف لَمعي  ابِم ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو} :ه تعالوقال ال
ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:١٨].

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

يف ترجون رحمة ممن هم أدنم ناصح أمين، فل ذكر الشفاعة إن فذروا اتّباع الآيات المتشابهات ف
رحمة من اله أرحم الراحمين، أفلا تعقلون؟ وبسبب عقيدة الشفاعة دخل ف الإشراك كثير من المسلمين،
ونفت بالحق ولا نزال عليه مصرين إصراراً شديد المحال بنف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فمن ذا

الذي هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ
السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وأفتيم بالحق ولم يجعلن اله وكيلا عليم فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر ومن كان يعتقد أنّه لا يحق له
أن ينافس الأنبياء والمرسلين ف حب اله وقربه فإن أشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّه لمن المشركين بسبب

المبالغة ف تعظيم الأنبياء والمرسلين وكأنهم أولاد اله وليس من ضمن عبيد اله المسلمين! فيف
تجعلونهم خطاً أحمر بين العبيد والرب المعبود، أفلا تتقون؟

العالمين، وما نحن إلا بشر المنتظَر وجميع المرسلين من رب المهدي م وربه ربة الإسلام، إن الويا أم
الرحمن ما للإمام المهدي وجميع الأنبياء والمرسلين، فلا فرق للأنبياء والمهدي ف م الحقم ولمثل

المنتظَر عليم شيئاً كوننا لم يتّخذنا اله أولاداً له من دونم سبحانه! بل نحن عباد له أمثالم ولم من
الحق ف ذات اله ما للإمام المهدي وجميع الأنبياء والمرسلين فاتقوا اله وانضموا مع العبيد إل التنافس
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تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالالمعبود أيهم أقرب. تصديقاً لقول ال الرب إل
ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:٥٧].

فهذه فتوى من رب العالمين بإعلان التنافس لافة العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب كون اله
جعل صاحب أقرب درجة إل عرش الرب ف أعل الجنة عبداً مجهولا فهل هو من الملائة أم من الجن أم
من الإنس؟ بل لا يزال العبد مجهولا والحمة أنّ اله جعل صاحبها عبداً مجهولا وذلك ل يستمر تنافس
العبيد ف السماوات والأرض إل الرب المعبود أيهم أقرب إل ذي العرش، سبحانه وتعال علواً كبيراً!

وذلك ل يخرج عباده من الإشراك جميعاً فيتنافسون إل ربهم أيهم أقرب ويرجون رحمته ويخافون عذابه،
وأولئك هم المهتدون الذين خرجوا من عبادة العباد إل عبادة رب العباد الذين يعبدون اله لا يشركون به

شيئاً.

المعبود ويعتقدون أنّه لا ينبغ بينهم وبين الرب وأما المشركون فهم يعظِّمون العبيد فيجعلوهم كخط ٍأحمر
لهم التفير ف منافستهم ف حب اله وقربه وكأنهم هم الأول بربهم منهم، ويا سبحان اله وتعال علواً
كبيراً! وما ابتعث اله أنبياءه ورسله ل يدعوكم إل المبالغة فيهم بغير الحق، بل ليدعوكم إل أن تبتغوا
الوسيلة إل ربم فتونوا من ضمن العبيد المتنافسين إل الرب المعبود أيهم أقرب، ولن محمود من
كَ فبر ترذَا ذَكاا ۚ وقْرو هِمآذَان فو وهفْقَهن ينَّةً اكا قُلُوبِهِم َللْنَا ععجعنهم: {و ه تعالالذين قال ال

الْقُرآنِ وحدَه ولَّوا علَ ادبارِهم نُفُورا ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وقال اله تعال: {ذَٰلم بِانَّه اذَا دع اللَّـه وحدَه كفَرتُم ۖ وان يشْركْ بِه تُومنُوا ۚ فَالْحم للَّـه الْعل الْبِيرِ
﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [غافر].

وما دعاكم الإمام المهدي إلا إل ما دعاكم إليه من قبله كافة الأنبياء والمرسلين إل كلمة سواء بيننا وبينم
ف حق العبادة للرب والتنافس ف حبه وقربه سبحانه وتعال علواً كبيراً، فهل أنتم مهتدون؟ ولن تجدوا

الإمام المهدي يوماً ما يغير دعوته إل الباطل حت يتبع رضوانم بل رضوان اله أعبد وأعوذُ باله أن أكون
من الجاهلين، وأرجو من رب أن يجعلن من الشاكرين.

ى الصدق حتمحايدٌ ويتحر فهذا موقع وبينك بالحق ونوا شهداء بيني ويا محمود إنّما نحاورك هنا حت
ف الأسماء كونك تفتري علينا أننا نقوم بحذف الحجج علينا ف بياناتك فلا نظهر منها إلا ما نريد! ولن هذا
الموقع موقع محايد، فلنجعله شاهداً بالحق بين الإمام ناصر محمد اليمان وبين عدوه اللدود محمود الذي

يشن الحرب عل الإمام الموعود بل حيلة ووسيلة ليصدّ المسلمين من اتّباع القرآن العظيم.
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وها هو شهد شاهد بالحق أحد ضيوف هذا الموقع، ألم أقل لك إنّك لن تمر إلا بنفسك يا محمود؟ وسوف
تموت بغيظك، إنّ اله مخرج ما كنتم تمرون. ولنّ أفتيهم أنّهم إذا لم يقوموا بحذف بيانات الإمام المهدي

إدارة موقعهم ل فإنّ أبا حمزة محمود العدو اللدود سوف يحاول أن يتسلل إل ناصر محمد اليمان
يحذف بيان المهدي المنتظَر الحق للذكر؛ كون محمود من ألدِّ أعداء اله ورسوله والمهدي المنتظَر؛ كون

محمود من الذين يريدون أن يطفئوا نور اله بأفواههم ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_________________



14-12-2010 بيان آخر ف المنتديات العلمية العالمية الهاشمية إل كافة علماء الأمة بطلب الحوارـ...  382

n-ye.me/36833 1725/1831

- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

07 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
14 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

02:24 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

بيانٌ آخر ف المنتديات العلمية العالمية الهاشمية إل كافة علماء الأمة بطلب الحوار ف موقع محايد ..

بسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]. اللهم صل وسلم وبارك عل كافة أنبيائك ورسلك وآلهم

الطيبين والتابعين للحق ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

من المهدي المنتظَر إل كافة العلماء وخطباء المنابر ومفت الديار ف كافة الأقطار، السلام عليم ورحمة
اله وبركاته وإن أدعوكم إل الحوار ف طاولة الحوار الأخرى مع المهدي المنتظَر ف منتديات الرابطة
العلمية العالمية للأنساب الهاشمية، وليس المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا ضيف لديهم ولم ين
أصحاب هذا الموقع من الأنصار ولم يونوا ضدّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولا يزالون يتحرون
كل المنتظَر أم كذاب أشر؟ وعل هو حقًا المهدي ن لهم هل الإمام ناصر محمد اليمانيتبي الأمر حت ف
حالٍ فهم منتصرون بلا الحالتين باستضافتهم لحوار الطرفين ناصر محمد اليمان وكافة علماء الأمة
ف ة يتهربون من الحوار مع ناصر محمد اليمانمن علماء الأم الديار كون كثير وخطباء المنابر ومفت

موقعه (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) بسبب الدعايات الت ينشرها أبو حمزة محمود المصري،
ولذلك اتّخذنا القرار الآخر أن يون ناصر محمد اليمان ضيفاً ف المنتديات العلمية العالمية للأنساب
الهاشمية. ولنّ أستحلفهم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن لا
تأخذهم العزة بالإثم مع صاحبهم ف النسب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فلا ينبغ لآل البيت أن
ه عليه وآله وسلم فال ه صل؛ بل أقول لهم: يا آل بيت محمد رسول الة الأولتأخذهم حمية الجاهلي
الحق يدعو إل م الإمام المهدي ناصر محمد اليمانفإن وجدتم صاحب ،العالمين كونوا شهداء بالحق

ويهدي إل صراط مستقيم فالحق أحق أن يتبع، وإن وجدتم الإمام ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين فقد
وجب عليم أنتم أن تصدّوا صاحبم الإمام ناصر محمد اليمان حت لا يضل المسلمين ويشوه بآل البيت
كون المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إما أن يون عزاً لم وللمسلمين وإما أن يون عاراً عليم كونه

.القرش أنّه من آل البيت الهاشم يفت
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وبما أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم لا شكّ ولا ريب اسمحوا ل أن أعلن لم بنتيجة الحوار
مقدَّماً وازكيها بالقسم الحق وأقول:

أقسم باله العظيم الذي يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لو
اجتمع ف هذا الموقع كافة علماء الدين من الجن والإنس لحوار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حصرياً
من القرآن العظيم فإنّم سوف تجدون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو حقاً المهيمن بالعلم والسلطان من
محم القرآن عل كافة علماء الثقلين وإنا لصادقون، وإن غلبن أحد علماء المسلمين أو النّصارى واليهود
حت ف مسألة واحدة فقط من القرآن فهيمن عل الإمام ناصر محمد اليمان بالبيان الأهدى سبيلا والأصدق

قيلا فعل الإمام ناصر محمد اليمان أن يتراجع ف عقيدته أنّه هو المهدي المنتظَر وعل جميع الأنصار
السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور من جميع الأقطار أن يتراجعوا عن اتِّباع ناصر محمد
اليمان لو غلبه أي عالم من علماء الأمة ومفت الديار ولو ف مسألة واحدة، وهيهات هيهات ورب الأرض

والسماوات لألجمنَّم بآيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم حت أجعلم بين خيارين اثنين لا
ون في م الذكر سواءخالف لمحفروا بما يه القرآن العظيم وتا أن تعتصموا بحبل الثالث لهما؛ إم
التوراة أو الإنجيل أو ف السنة النبوية المحمدية كون الإمام المهدي مصدِّقاً بالتوراة والإنجيل ومصدِّقاً

بالسنة النبوية، وإنّما يفر المهدي المنتظَر بما خالف فيهم لمحم الذكر كونه التاب الوحيد المحفوظ من
التحريف لافة البشر هدًى ورحمةً للمؤمنين به أنزله اله بالحق إل الناس أجمعين وحفظه من التحريف
حت لا تون للناس الحجة عل اله من بعد تنزيل كتابه القرآن العظيم ذكراً للعالمين لمن شاء منهم أن

يستقيم حت لا يقولوا إنّما تنزل التاب عل طائفتين من قبلنا اليهود والنصارى وكنا عن دراستهم لغافلين.
وكذلك تم تحريف كتبهم التوراة والإنجيل واختلفوا فيها ولم نعد نعلم أيهم عل الحق المبين. ولن هيهات
هيهات فقد أنزل اله كتابه الموسوعة لتب الأنبياء والمرسلين من الإنس والجن إل الإنس والجن ليجعله
عن مم ـٰذَا ذِكۡرمۡۖ هَـٰنرۡهاتُوا۟ بقُلۡ ه} :ه تعاللمن أراد أن يتّبعه. تصديقاً لقول ال البرهان الحق

وذِكۡر من قَبۡلۚ بلۡ اكۡثَرهمۡ  یعۡلَمونَ ٱلۡحقۖ فَهم معۡرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:٢٤].

ليجعله الحجة عل الرب للذين يتّبعون التاب المحفوظ من التحريف فيدخلهم ف رحمته ويقيهم من عذابه،
وليجعله الحجة للرب عل من أعرض عن اتّباع الذكر المحفوظ من التحريف فيعذبه اله عذاباً نُراً وذلك
حت لا تون لم الحجة عل اله يوم القيامة. وقال اله تعال: {وهٰذَا كتَاب انْزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا
ينللَغَاف هِمتاسدِر ننَّا عنْ كانَا ولقَب نم نفَتَيطَائ َلع تَابْال نْزِلا انَّمنْ تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّللَع
﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انْزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى ورحمةٌ ۚ
فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اله وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا
ضعب تاي موكَ ۗ يباتِ رآي ضعب تاي وكَ ابر تاي وةُ ائَالْم مهيتنْ تَاا ونَ انْظُري لدِفُونَ ﴿١٥٧﴾ هصي
آياتِ ربكَ  ينْفَع نَفْسا ايمانُها لَم تَن آمنَت من قَبل او كسبت ف ايمانها خَيرا ۗ قُل انْتَظروا انَّا منْتَظرونَ
﴿١٥٨﴾ انَّ الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا لَست منْهم ف شَء ۚ انَّما امرهم الَ اله ثُم ينَبىهم بِما كانُوا
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يفْعلُونَ ﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا معشر علماء الأمة ومفت ديارهم وأمتهم لقد جعل اله القرآن حجة لم عند ربم فيرحمم تصديقاً لقول
اله تعال: {وهٰذَا كتَاب انْزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

هِمتاسدِر ننَّا عنْ كانَا ولقَب نم نفَتَيطَائ َلع تَابْال نْزِلا انَّمم فتقولوا: {ارب ة علم الحجون للا ت حت
م وعلة البالغة عليه الحجن لول {منْهدَىٰ مهنَّا اَل تَابْنَا اللَيع نْزِلنَّا اا تَقُولُوا لَو و١٥٦﴾ ا﴿ ينللَغَاف
اليهود والنصارى وكافة العالمين إذ أنزل إليهم كتابه القرآن العظيم إل الناس أجمعين. تصديقاً لقول اله

ِيحي وه ا لَـٰها  ۖ ِضرااتِ واوملْكُ السم ا الَّذِي لَهيعمج ملَيا اللَّـه ولسر ِّنا ا النَّاسهيا اي قُل} :تعال
ويميت ۖ فَآمنُوا بِاللَّـه ورسوله النَّبِ ام الَّذِي يومن بِاللَّـه وكلماته واتَّبِعوه لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٥٨﴾} صدق

اله العظيم [الأعراف].

وإنما يتّبع محمدٌ رسول اله هذا القرآن العظيم ويدعو المختلفين إل الاحتام إل محم القرآن العظيم
تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَٰلكَ انزلْنَاه حما عربِيا ۚ ولَئن اتَّبعت اهواءهم بعدَ ما جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ

من اللَّـه من ول و واقٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

فإذا كان هذا التهديد والوعيد إل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم تجدون إنّ اله يحذِّره أن يتّبع
ما خالف لمحم القرآن العظيم فيما سواه، فما بالم بأنفسم يا أمة محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، أفلا

تتقون؟ ألا واله الذي لا إله غيره لا يغن عنم أبو حمزة محمود المصري الذي يصدّ عن دعوة الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان صدوداً كبيراً كونه لم يصدّ عن اتباع الإمام المهدي ناصر محمد؛ بل يصدّكم
عن اتّباع آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم، وما كذب الإمام المهدي ناصر محمد وما

كذب جده محمد صل اله عليه وآله وسلم كونه ليس كلام الإمام المهدي ناصر محمد ولا كلام جده محمد
صل اله عليه وآله وسلم؛ بل هو كلام اله ومن أصدق من اله حديثاً؟ فليتذكر محمود قول اله تعال: {قَدْ
نَعلَم انَّه لَيحزنُكَ الَّذِي يقُولُونَ ۖ فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَـٰن الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

فاتق اله يا محمود ولا تصدّ عن اتباع القرآن العظيم وإنما أذَّكرك بآيات اله المحمات هن أم التاب
دَفصو هاتِ البِآي ذَّبك نمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهم ونَةٌ من ربيب مكاءفَقَدْ ج} :ه تعالر قول الوتذك

عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ} صدق اله العظيم
[الأنعام:١٥٧].
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قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا ۚ دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رن ذُكمم ظْلَما نمو} :ه تعالوقال ال
اكنَّةً ان يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا ۖ وان تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم

[الهف].

وقال اله تعال: {ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ ربه ثُم اعرض عنْها ۚ انَّا من الْمجرِمين منتَقمونَ ﴿٢٢﴾}
صدق اله العظيم [السجدة].

وإنما الإمام المهدي ناصر محمد ليس إلا مذَكر بالقرآن من يخاف وعيد من كافة العبيد. تصديقاً لقول اله
تعال: {نَّحن اعلَم بِما يقُولُونَ ۖ وما انت علَيهِم بِجبارٍ ۖ فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ ﴿٤٥﴾} صدق اله

العظيم [ق].

ألا واله لا ولن يتبع محم كتاب اله ويفر بما خالف لمحم كتاب الذكر المحفوظ من التحريف فيتبعه إلا
خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالتصديقاً لقول ال هم فلن يعرضوا عن كلامه الحقالذين يخشون رب

الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا علماء المسلمين والنصارى واليهود وأمتهم والناس أجمعين، اتقوا اله وفروا من اله إليه إن لم منه
من رب م قرآنه القول الحقم ببيانه من محه القرآن العظيم فآتيتاب الل ن البيان الحقلأبي مبين نذير

رحيم وليس بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً ولذلك تجدونن أعلن لم نتيجة الحوار من قبل الحوار
كون لن افتيم بشء ومن ثم أقول واله أعلم عن الحق فإن أخطأت فمن نفس والشيطان! وأعوذُ باله أن

أكون من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويحسبون أنّ ذلك هو الاجتهاد، وإنم لخاطئون فليس
الاجتهاد كما تزعمون أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون! فذلك أمر من الشيطان أن تقولوا عل اله ما لا

تعلمون علم اليقين أنّه الحق من رب العالمين، فلا تتّبعوا خطوات الشيطان الذي يأمركم أن تقولوا عل اله
بِينم دُوع مَل نَّهطَانِ ۚ ااتِ الشَّيوا خُطُوتَتَّبِع و} :ه تعالم. وقال المن رب ما لا تعلمون أنّه الحق

﴿١٦٨﴾ انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وانْ تَقُولُوا علَ اله ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم
[البقرة]، فاتّقوا اله وأطيعون لعلم تُرحمون، ولا تُصدّقوا الإمام ناصر محمد اليمان ما لم يأتم بالبرهان

الحق من ربم يستنبطه لم من محم كتابه.

حت البحث عن الحق المنتظَر كانوا مجتهدين ف فجميع الأنبياء والمرسلين والمهدي وأما الاجتهاد الحق
هم، فاتّبِعوا نهجهم فمن رب بصيرة ماً وعلماً ومن ثم يدعون الناس علفوهبهم ح الحق ه إلهداهم ال
الدين ولا تقولوا عل اله ما لا تعلمون، فذلك هو سبب ضلالم وتفرقم وهو أنّم تقولون عل اله ما لا

تعلمون له بالبرهان الحق من الرحمن، كونم اعتمدتم عل الروايات والأحاديث بحجة أنّها وردت عن اناسٍ
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ثقاتٍ عن النب وأعرضتم عن آيات التاب المحمات الذي جعله اله المرجع والحم المهيمن بالحق فيما
كنتم فيه تختلفون، برغم أنّ لا أطعن ف الثقات من صحابة محمد رسول اله الحق شيئاً صل اله عليه

وعليهم وسلم تسليماً، وإنّما يفتري عليهم وعل النب الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر
ليصدّوكم عن اتّباع الذكر، فهل أنتم مهتدون؟ فيف تصدِّقون ما ورد عن الثقات حسب زعمم وهو
مخالف لمحم آيات التاب البينات لعالمم وجاهلم كمثل عقيدتم ف رؤية عظمة ذات اله جهرةً!

سبحانه وتعال علواً كبيراً أن يتحمل رؤية عظمة ذات اله جهرةً أي شء من خلقه مهما كان خلقه عظيماً
فلا ولن يتحمل رؤية عظمة ذات اله جهرةً حت الجبل العظيم، ولذلك ضرب اله جبل الطور مثلا لم

ولنب اله موس عليه الصلاة والسلام وبن إسرائيل والناس أجمعين؛ بل جعل اله عقيدة رؤية اله جهرةً
:ه تعالاً كبيراً. وقال العلو ه سبحانه وتعالثبوت الجبل العظيم أمام رؤية عظمة ذات ال متوقفةً عل
{ولَما جاء موس لميقَاتنَا وكلَّمه ربه قَال رب ارِن انظُر الَيكَ ۚ قَال لَن تَران ولَـٰن انظُر الَ الْجبل فَانِ
استَقَر مانَه فَسوف تَران ۚ فَلَما تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا وخَر موس صعقًا ۚ فَلَما افَاق قَال سبحانَكَ

تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين ﴿١٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فهل تعلموا البيان الحق لقول نب اله موس: {فَلَما افَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق
اله العظيم [الأعراف:١٤٣]؟ وتلك توبته من عقيدة رؤية عظمة ذات اله جهرة سبحانه وتعال علواً كبيراً!
كون اله ما كان له أن يلِّم أحداً من خلقه جميعاً إلا من وراء حجاب سواء الملائة أو الجن والبشر وما

اءرن وم وا ايحو ا اللَّـه هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعاللمهم جهرةً تصديقاً لقول اله أن يكان ل
حجابٍ او يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما يشَاء ۚ انَّه عل حيم ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الإخوان من علماء السنة فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان فقد تبين لنا
أنّك لست المهدي المنتظَر بل كذاب أشر من الشيعة الاثن عشر كونك تُنر رؤية اله بالبصر الناظر". ومن

ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: ألا واله إنَّ كثيراً من الشيعة يودون لو يون المقصود بقول اله
بن أب الإمام عل ون لو يقصد بذلك أبته العظيم [الشورى:٥١]؛ يودصدق ال {يمح لع نَّها} :تعال

طالب عليه الصلاة والسلام ولنم وهم يعلمون أنه يقصد اله عظمة ذات اله سبحانه وتعال علواً كبيراً،
والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل اله {عل حيم} ف الدنيا والآخرة أم إنه عل حيم ف الدنيا؟ ما لم كيف
تحمون! وما كان للإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم أن يتّبع أهواء الشيعة أو السنة والجماعة؛ بل أنا
المهدي المنتظَر جعلن اله حماً بينم بالبيان الحق للذكر فإن كنت أصدق الشيعة الاثن عشر بعدم رؤية
أكذبهم ف البعث الأول من القبور من قبل البعث الشامل يوم النشور فسوف تجدون ه جهرةً بالبصر وفال
مواضيع اخر فأصدّق السنة والجماعة فيه كمثل فتواي ف الحديث الحق لمحمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم: [تركت فيم ما إن تمستم به لن تضلوا بعدي أبداً كتاب اله وسنت] صدق عليه الصلاة
والسلام، كون السنة النّبوية إنّما ه البيان الحق للقرآن ومزيدٌ من الشرح والتوضيح، وإنما نفر بما خالف
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منها لمحم القرآن ف بيان السنة النّبوية كون أحاديث السنة النّبوية ليست محفوظةً من التحريف والتزييف
ه فالناس كلام ال لا يختلط عل ه عليه وآله وسلم حتال صل من موت النب تب إلا بعد حينكونها لم ت
القرآن وكلام الرسول ف البيان بشرح القرآن. وكذلك يعلم أنهم ليوجد فريقاً منهم يظهرون الإيمان ويبطنون
الفر والمر ف صدّ البشر عن اتباع الذكر بأحاديث تخالف لمحم الذكر جملةً وتفصيلا اختلافاً كثيراً،
ة حتنة النبويه عليه وآله وسلم بادئ الأمر عن كتابة أحاديث السال ه صلولذلك نهاكم محمد رسول ال

يون القرآن هو المرجع فيما اختلفتم فيه من أحاديث البيان ف السنة النبوية.

ومن ثم نعود لاستمال حم رؤية اله جهرةً لشف أحاديث الفتنة الموضوعة ف السنة النبوية الت تثبت
رؤية اله جهرةً وقالوا عن النب أنه قال:

إقتباس

:ه تعالتصديقاً لقول ال [رؤيته م يوم القيامة كما ترون القمر البدر لا تضامون فم سترون ربإن]
{ۇجوه يومئذٍ نَاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [القيامة:٢٢].

رٍ ودهاءوأقول: إنما ذلك الحديث فتنةٌ موضوعةٌ بم م بينهم بالحقهم وأحمن رب المنتظَر الحق عليهم المهدي يرد ومن ثم
خبيثٍ حت تظنوا أنه جاء تأويلا لقول اله تعال: {ۇجوه يومئذٍ نَاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم

[القيامة:٢٢].

ولن تلك الآية من آيات التاب المتشابهات والتشابه هو بالضبط ف قول اله تعال: {نَّاظرةٌ} وظننتم أنه يقصد ناظرة بالنظر
ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالوهو يقصد الانتظار وليس النظر بالأبصار ولذلك قال ال

ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال
اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ألا وإن آيات التاب المتشابهات ليست إلا بنسبة عشرة ف المائة من كلمات التاب ولسوف اعلمم بالحق كيف؛ ولسوف
أعلمم كيف تستطيعون أن تميزوا بين الآيات المتشابهات والآيات المحمات هن أم التاب ولسوف أضرب لم عل ذلك

نَالي  قَال ۖ تين ذُرمو ا ۖ قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال ۖ نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالقول ال ف مثلا
عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومن ثم تم تأسيس عقيدة الشيعة ف أنّ الأنبياء والأئمة المصطفين معصومون من الخطيئة عصمةً مطلقةً. ثم يقول لم الإمام
المهدي يا معشر الشيعة الاثن عشر إنما تلك من الآيات المتشابهات والتشابه بالضبط هو ف قول اله تعال} : ينَال عهدِي

الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:١٢٤].

قَال} :ه تعالقول ال الشيعة أنه يقصد ظُلم الخطيئة ولذلك اتّبعوا التشابه ف فظن {ينمالظَّال} كلمة بل التشابه بالضبط هو ف
ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:١٢٤].
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ومن ثم اعتقد الشيعة أنّ الأنبياء والأئمة معصومون من الخطيئة عصمةً مطلقةً، وما يريد الإمام المهدي أن يعلم الشيعة والسنة
هو كيف أنهم يستطيعون بل يسرٍ وسهولة أن يميزوا بين الآيات المتشابهات وبين الآيات المحمات فالأمر يسير جداً حت لا
تجعلوا كتاب اله متناقضاً بتفاسيركم الظنية فتهلوا كون عقيدة الشيعة ف عصمة الأنبياء والمرسلين والأئمة المصطفين من
غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ظَلَم نم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا} :ه تعالالخطيئة قد جاء مناقضاً لقول ال

رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

فتاب وأناب: {قَال عليه الصلاة والسلام قتل نفساً بغير حق ه موساب السوء كمثل رسول الوهنا يقصد ظلم الخطيئة بارت
رب انِّ ظَلَمت نَفْس فَاغْفر ل فَغَفَر لَه ۚ انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [القصص].

يمحر غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ظَلَم نم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا} :ه تعالوذلك تصديقاً لقول ال
﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

إذاً يا قوم ليس الأنبياء والمرسلين والأئمة المصطفين معصومين من ظلم الخطيئة عصمةً مطلقةً غير أنهم معصومون من
فإن التعظيم بالمبالغة بغير الحق ،ضون كغيرهم، فلا تُبالغوا فيهم بغير الحقرعوأما الخطيئة فهم م ،ه بغير الحقال الافتراء عل

يؤدي إل الإشراك، وإن الإشراك يؤدي إل النار وبئس القرار، فاتقوا اله واتبعوا البيان الحق للذكر.

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الشيعة الاثن عشر ويقول: "إذاً فما يقصد اله تعال بقوله: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ
فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة]؟
يرد ه العظيم". ومن ثمصدق ال {ينمدِي الظَّالهع نَاللا ي قَال} :ه تعالقول ال هو بالضبط ف والسؤال يا ناصر محمد اليمان
عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:١٣]، فهو
يقصد ظُلم الشرك باله فيف يستطيع نب أو رسول أو إمام كريم أن يخرج الناس من الظلمات إل النور وهو من الظالمين
لأنفسهم من الذين يلبسون إيمانهم بظلم الشرك؟ وحت يستطيع الأنبياء والمرسلين والأئمة المصطفين أن يخرجوا الناس من

الظلمات إل النور فقد عصمهم اله من ظلم الشرك باله وطهرهم تطهيراً. فاتقوا اله وأطيعون ما دمت المهيمن عليم بالحم
.أمين م ناصحل تاب إنم المن مح الحق

وكذلك برهان السنة والجماعة ف رؤية اله جهرةً فقد استندوا عل قول اله تعال: {ۇجوه يومئذٍ نَاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها
نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [القيامة:٢٢].

ومن ثم نقول لهم الحق: فحت تعلموا علم اليقين هل هذه الآية من الآيات المتشابهات أم من المحمات فارجعوا لفتوى اله
عن رؤيته ف قلب وذات الموضوع فإن وجدتم النف لرؤية اله جهرةً ف الدنيا والآخرة فاستغفروا اله فلا ينبغ أن يون
هناك تناقض ف كتاب اله، فمن ثم تعلمون أنّ قول اله تعال: {ۇجوه يومئذٍ نَاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق

اله العظيم [القيامة:٢٢]؛ أنّها من الآيات المتشابهات، فتعالوا لنطبق التأكيد والبحث عن حقيقة هذه الآية هل من الآيات
المحمات أم من المتشابهات؟ فلا بدّ لم أن تنظروا لفتوى اله ف قلب وذات الموضوع عن رؤية ذات اله فهل ممن ذلك؟
انلَن تَر كَ ۚ قَاللَيا نظُرا رِنا بر قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل وسم اءا جلَمو} :ه تعالقول ال انتظاركم ف وتجدون الجواب ف

قَال فَاقا اقًا ۚ فَلَمعص وسم خَرا وكد لَهعج لبلْجل هبر َّلا تَجفَلَم ۚ انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر نٰلَـو
سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين ﴿١٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].
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ومن ثم يقول كل من يعتقد برؤية اله جهرةً كمثل قول نب اله موس عليه الصلاة والسلام الذي كان يعتقد برؤية اله جهرةً
حت إذا ضرب اله لنبيه مثلا أنه لا ولن يتحمل رؤية عظمة اله أي شء من خلقه حت الجبل العظيم، ومن ثم استغفر اله نبيه

موس وتاب وأناب وقال: {سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق اله العظيم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء السنة فيقول: "ولن يا ناصر محمد اليمان لعل ذلك ف الدنيا". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل ينبغ له أن يتّخذ صاحبةً أو ولداً ف الآخرة؟ ثم يرد علينا أحد علماء السنة فيقول:

"سبحان اله العظيم! فإن تلك من صفات اله الأزلية أنّه لن يتّخذ صاحبةً ولا ولداً لا ف الدنيا ولا ف الآخرة". ثم يرد عليه
الإمام المهدي وأقول: صدقت، ولن لماذا تم فصل رؤية اله جهرةً عن صفاته الأزلية برغم أنّ فتوى عدم رؤية اله جهرةً

ونُ لَهي َّنضِ ۖ ارااتِ واومالس دِيعفُونَ ﴿١٠٠﴾ بصا يمع َالتَعو انَهحبالأزلية؟ {س جاءت كذلك من ضمن صفات الرب
ءَش لك قخَال ۖ وه ا لَٰها  ۖ مبر هال م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ۖ ءَش لك خَلَقةٌ ۖ وباحص لَه نَت لَملَدٌ وو

فَاعبدُوه ۚ وهو علَ كل شَء وكيل ﴿١٠٢﴾  تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار ۖ وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله
العظيم [الأنعام].

 ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو ۚ دُوهبفَاع ءَش لك قخَال ۖ وه ا لَٰها  ۖ مبر هال مذَٰل} :ه تعالقول ال روا ففتدب
تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار ۖ وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم؛ بمعن أنّ الذي سوف يلمم جهرةً

وأنتم ترونه فليس ذلم اله ربم، فاتّقوا اله يا أول الألباب! ألا واله لو تتّبعوا الإمام المهدي بعقيدة عدم رؤية اله جهرةً لما
استطاع المسيح الذاب أن يفتنم شيئاً لو اعتقدتم بالعقيدة الحق (عدم رؤية اله ذات اله جهرةً سبحانه وتعال علواً كبيراً)
كونه يتنزل سبحانه وبينه وبين خلقه حجاب تصديقاً لحديث محمد رسول اله الحق صل اله عليه وآله وسلم عن عدم رؤية

اله جهرة فقال: [يهبط وبينه وبين خلقه حجاب] صدق محمد رسول اله عليه الصلاة والسلام.

عجتُر اللَّـه َلاو ۚ رما قُضةُ وئَالْمو امالْغَم نم ظُلَل ف اللَّـه مهيتان يا ونَ انظُري له} :ه تعالوذلك تصديقاً لقول ال
امور ﴿٢١٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فذلك حجاب الرب الغمام الذي تُشقق به السماء ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [يهبط وبينه وبين
خلقه حجاب] صدق محمد رسول اله عليه الصلاة والسلام، ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [لن يرى
اله أحد ف الدنيا ولا ف الآخرة] صدق عليه الصلاة والسلام، ولنه يلِّمهم تليماً من وراء الحجاب، تصديقاً لقول محمد

رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [ما منم من أحد إلا سيلمه ربه ليس بينه وبينه ترجمان] صدق عليه الصلاة والسلام.

ولربما يود أن يقاطعن عالم من المذاهب الأخرى فيريد أن يجادلن من القرآن فيقول: "يا أيها المهدي المنتظَر المزعوم الذي
لا ياد أن يعبرنا نحن المذاهب الأخرى وكأنّه مرسل لحوار السنة والشيعة الاثن عشر؛ بل هذا حديث باطل كونه يفت كذلك
بتليم اله للافرين فهذا حديث مفترى عن النب أنه قال: [ما منم من أحد إلا سيلمه ربه ليس بينه وبينه ترجمان]، ولنك

تدعونا للاحتام إل القرآن وها أنا أقيم عليك الحجة بالحق من محم القرآن عن عدم تليم اله للافرين وأقول: قال اله
تعال: {و يلِّمهم اللَّـه يوم الْقيامة و يزكيهِم ولَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [البقرة:١٧٤]".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ولنّ لست مثلم تؤمنون ببعض التاب وتعرضون عن بعض
مويو} :ه تعالقول ال والإنس ف افرين من الجنه للليم التخالف لمعتقدكم الباطل، فأين أنت من ت م لا تعلمون بآيةّوكأن
يحشُرهم جميعا يا معشَر الجن قَدِ استَثَرتُم من انْسِ وقَال اولياوهم من انْسِ ربنَا استَمتَع بعضنَا بِبعضٍ وبلَغْنَا اجلَنَا الَّذِي
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:ه تعاله العظيم [الأنعام:١٢٨]؟ وقال الصدق ال {يملع يمكَ حبنَّ را هال ا شَاءم ا ايهف دِينخَال ماكثْوم النَّار لَنَا قَال لْتجا
{الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنْتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا

منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾ قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ ﴿١٠٨﴾ انَّه كانَ فَرِيق من عبادِي يقُولُونَ ربنَا آمنَّا فَاغْفر لَنَا
متُهيزج ِّنونَ ﴿١١٠﴾ احتَض منْهم نْتُمكرِي وذِك مكونْسا َّتا حخْرِيس موه١٠٩﴾ فَاتَّخَذْتُم﴿ ينماحالر رخَي نْتانَا ومحارو

الْيوم بِما صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون]. ومن ثم يتوقف السائل حائراً فيقول: "بما أنّه ليس
ف عقيدتك ولا بيانك تناقض للقرآن فأفتنا ف قول اله تعال: {و يلِّمهم اله يوم الْقيامة و يزكيهِم ولَهم عذَاب اليم} صدق

اله العظيم [البقرة:١٧٤]".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إن قول اله تعال: {و يلِّمهم اله يوم الْقيامة} من الآيات المتشابهات كونه لا يقصد
التليم من وراء الحجاب وإنّما يقصد التليم بوح التّفهيم من الرب إل القلب كما أوح اله إل خليفته آدم وزوجته عليهم
الصلاة والسلام. وقال اله تعال: {فَتَلَقَّ آدم من ربه كلماتٍ فَتَاب علَيه ۚ انَّه هو التَّواب الرحيم ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم
ه بها بوحكلَّمهم ال لمات الته هو وزوجته وأما الرب لم هو آدم عليه الصلاة والسلام التائب إل[البقرة:٣٧]. وإنّما المت

التّفهيم إل قلوبهم أن يقولا: {قَا ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا وان لَّم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم
[الأعراف]. وذلك هو التليم الذي لم يلم اله به الافرين يوم القيامة بوح التّفهيم إل قلوبهم أن يقولوا: {ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا

الدنيا ل ه أن يخرجهم من النار ليرجعهم إله العظيم، بل يسألوا الصدق ال {رِينالْخَاس نم ونَنَنَا لَنمحتَرلَنَا و رتَغْف ن لَّماو
لَموا ۚ لمنَّا نَعالَّذِي ك را غَيحالص لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو} :ه تعاليعملوا غير الذي كانوا يعلمون، وقال ال

نُعمركم ما يتَذَكر فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير ۖ فَذُوقُوا فَما للظَّالمين من نَّصيرٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

وذلك بظنهم أنّه لن يدخلهم الجنّة إلا بعملهم كونهم يائسون من رحمته ومن كرمه وعفوه وحلمه كونه بين رؤية قلوبهم لعظمة
{﴾٧٢﴿ ًبِيس لضاو معا ةرخا ف وفَه معا ـٰذِهه انَ فن كمو} :ه تعالصفات ربهم حجاباً مستوراً. تصديقاً لقول ال
صدق اله العظيم [الإسراء]؛ أي أعم البصيرة عن معرفة صفات الرب العظم، فهم لا يعلمون كم ربهم رحيم عفو حليم
ولذلك تجدونهم يسألونه الرجعة للدنيا ل يعملوا غير الذي كانوا يعملون كونهم يائسين أن يدخلوا جنته برحمته بل بعملهم
فقط. ألا واله لن يدخل الجنة أحدٌ إلا برحمة اله وليس بعمله فقط كونهم لا يستطيعون أن يجزوا ربهم شيئاً مهما عملوا من
الصالحات، وإنّما يتقبل اله أعمالهم الصالحة فيضاعفها لهم برمه أضعافاً مضاعفة ولن الافرين لا يعلمون، وكذلك فما
يدريهم أنّهم إذا رجعوا للدنيا أنّهم لن يعودوا لما نُهوا عنه كونهم يجهلون علم الهدى أنّه له، ولذلك لم ين لديهم شكّ أنّهم لو

يرجعوا للدنيا فسوف يعملون عملا صالحاً لا شكّ ولا ريب!

ويا سبحان اله! فما يدريهم والهدى هدى اله وليس الهدى هداهم، ونظراً لعدم معرفتهم أنّ الهدى بيد الرب وليس لهم من الأمر
منَّهاو نْهوا عا نُهموا لادوا لَعدر لَوو} :ه تعالافرون لا يعلمون. لذلك قال الن الليهدي القلب ول الرب ء إلا الإنابة إلش

لَاذِبونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:٢٨].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل يقبل العقل والمنطق أنّ ف قلوبهم نية الذب عل ربهم ويريدون أن يخدعوه، فيف تنوي
قلوبهم ذلك وهم يصطرخون ف نار جهنم وقال اله تعال: {وهم يصطَرِخُونَ فيها ربنَا اخْرِجنَا نَعمل صالحا غَير الَّذِي كنَّا
نَعمل} صدق اله العظيم؟ إذاً اله لا يقصد أنّهم يقولون بألسنتهم ما ليس ف قلوبهم كونهم يصطرخون ف نار جهنم فهم

يعلمون أنّه لو يخرجهم من النار فيعيدهم للحياة الدنيا ثم يعودون لأعمال السوء أنه سوف يعيدهم ف نار جهنم إذاً فلن يقصد
اله بقوله تعال: {ولَو ردواْ لَعادواْ لما نُهواْ عنْه وانَّهم لَاذِبونَ} صدق اله العظيم؛ أنهم يقولون ما ليس ف قلوبهم؛ بل يقصد

كاذبون عقائدياً كونهم يعتقدوا أنّ الهدى هداهم وأنّه بمجرد ما يعيدهم إل الدنيا سوف يعملون صالحاً لا شكّ ولا ريب كونهم لا
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يعلمون أنّ اله يحول بين المرء وقلبه فمن يهدي قلوبهم إلا اله، ولذلك وجبت الإنابة إل الرب ليهدي القلب إل الحق، فهم
كذلك لا يزالون عمياناً عن الحق كما كانوا ف الدنيا، فف الدنيا كذلك كانوا يسألون أنبياءهم آيات التصديق من ربهم

ويعتقدون أنه بمجرد ما يؤيد اله رسوله بآية التصديق من عنده تون معجزةً لدعوته إل الحق أنّهم سوف يصدِّقونه فيهتدون
مكرشْعا يمو ۖ هنْدَ الع اتيا انَّما ا ۚ قُلبِه نُنموةٌ لَيآي متْهاءج نلَئ هِمانميدَ اهج هوا بِالمقْساو} :ه تعالوقال ال .الحق إل
انَّها اذَا جاءت  يومنُونَ ﴿١٠٩﴾ ونُقَلِّب افْئدَتَهم وابصارهم كما لَم يومنُوا بِه اول مرة ونَذَرهم ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿١١٠﴾

ولَو انَّنَا نَزلْنَا الَيهِم الْمَئةَ وكلَّمهم الْموتَ وحشَرنَا علَيهِم كل شَء قُبً ما كانُوا ليومنُوا ا انْ يشَاء اله ولَٰن اكثَرهم يجهلُونَ
﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا معشر علماء أمة الإسلام اتّقوا اله، وما كان للإمام المهدي الحق أنْ يتّبع أهواءكم فإنم تؤمنون ببعض التاب وتعرضون
عن بعضٍ وتحسبون أنّم مهتدون! فم ف عقائدكم من تناقضٍ كبيرٍ؛ بل جعلتم كلام اله متناقضاً بسبب اتّباعم المتشابه
الذي لا تحيطون بتأويله علماً ولنم تذرون محم كتاب اله وراء ظهوركم وكأنّم لا تعلمون بوجود آياتٍ أخرى بيناتٍ

محماتٍ تخالف معتقداتم الباطلة. ولنّن الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم من الراسخين ف علم التاب أعلم بمحمه
ومؤمن بمتشابهه وأعلم بتأويله مما علمن رب، فمن ذا الذي يقول أنّه قط علَّم الإمام المهدي ببيان آية ف كتاب اله؟ ألا واله
الذي لا إله غيره إنّ أتذكر وأنا ف الصف الخامس الابتدائ كان لدينا مدرس التربية الإسلامية وحين يأت الامتحان ف الأوراق

فيأت بأسئلة عن المعن للمات ف سورة ف مادة التربية الإسلامية ويريد منا أن نأتيه بالجواب كما هو ف كتاب التربية
الإسلامية، ولنّ كنت آتيه بالبيان حت صار أصبح مذهولا ذلك المدرس ويسم (سعيد جبريل) من جمهورية السودان؛ ألا
واله ما كان ذلك تحدياً منّ ولن لم أستطع أن أحفظ معان كلمات القرآن الت يتبونها بجانب السورة برغم أنّ أحاول
نت آخر من يخرج من الطلاب فة فة الإسلاميإذا جاء الامتحان لمادة التربي ؛ حتري وذاكرتحفظها ثم تطير من ف

الامتحان ومن ثم أقدم للأستاذ بياناً طويلا عريضاً مفصلا تفصيلا ومن كتاب اله، حت ذُهل الرجل وقال: "فمن علَّمك بهذا يا
بن؟ فهذا التفسير مخالف لمعان اللمات الت بجانب السورة ف مادة التربية الإسلامية، فقد حيرتن واله كون تفسيرك هو
الأقرب للعقل ولنّك لا تزال صغير السن! فأين تعلّمت هذا التفسير؟". فلم أستطع أن أرد له الجواب كون واله العظيم لم أكن
أعلم كيف تعلّمتُه ومن الذي علمن؛ ألا واله لو كنت أستطيع حفظ التفسير لتلك السورة كما هو ف مادة التربية الإسلامية لما

تأخرت ف كتابته ل أكون الطالب الناجح ف الامتحان، ولنّ لم أستطع حفظ معان اللمات الت تأت بجانب السورة
برغم أنّهم لا يأتون إلا بمعانٍ للماتٍ من السورة فتون ف مربع بجانب السورة، ولنهم كذلك يأمروننا بحفظ تلك السورة لأن

ليس ف مادة التربية الإسلامية إلا سورةً أو اثنتين عل مدار العام، ولذلك كنت أحفظهم بيسر وكنت أحصل عل الدرجة
الأول ف الحفظ إلا بحفظ اللمات! فواله لم أكن أستطع برغم أنّ أحفظهم جيداً (حفظ صم)، حت إذا وصلنا لقاعة الامتحان
فَتَطرنَ من رأس وتَذْهبن من ذاكرت؛ حفظ تلك المعان، فألجأ إل التفير عن المعن للام اله ف تلك السورة ومن ثم أسرد
له بياناً طويلا عريضاً حت يصير المعلم (سعيد جبريل السودان) ف دهشة! فإذا كان حياً يرزق فسوف يون عل ذلك من

الاختبار لنصف العام أو النهائ تلك التفسيرات إلا حين يأت ن تحدث لالشاهدين وكان ذلك قبل سبعة وعشرين عاماً ولم ت
آخر العام، وإنما أتذكر الأستاذ (سعيد جبريل السودان) وكنت واله العظيم أتذكر كلماته كونه كان يقول ل: "لقد حيرتن أيها
فإن قلت أن تفسيرك الذي كتبت خطأ فأسجل عليه علامة خطأ خشيت من الإثم كون تفسيرك للسورة هو الأقرب إل الصب
العقل ويطمئن إليه القلب! ولن من علمك؟". فلم يجد من غير الصمت حين يسألن بهذا السؤال فقط أصمت ثم يضحك

الأستاذ وقال: "واله سوف أعطيك عشرة عل عشرة فأمرك غريب وعجيب وكلامك منطق كونه مؤيد بآيات أخرى لم تن من
...آية تقصد". انته أفهم أي نالإملاء، ول تبها خطأ فذات السورة برغم أنك ت

ويا علماء أمة الإسلام فمن ذا الذي يقول إنّه علمن البيان الحق للقرآن منم جميعاً، وتاله ما علّمن غير رب، وما كانت
هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمه: {وثلاث. تصديقاً لقول ال ه التّفهيم من الرحمن كونها طرق الوح وسوسة من الشيطان بل بوح
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اللَّـه ا وحيا او من وراء حجابٍ او يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما يشَاء ۚ انَّه عل حيم ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

فأما البيان الحق لقول اله تعال: {وما كانَ لبشَرٍ ان يلِّمه اللَّـه ا وحيا} أي ما كان لبشرٍ أن يلِّمه اله جهرةً إلا وحياً من
الرب إل القلب فذلك وح بالتّفهيم، وأما البيان الحق لقول اله تعال : {او من وراء حجابٍ} وذلك وح بالتليم، وأما قول
اله تعال: {او يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما يشَاء ۚ انَّه عل حيم} صدق اله العظيم، ويقصد إرسال جبريل عليه الصلاة

والسلام ليوح إل من يشاء من عباده بما أوح اله إليه.

:ه تعاله يوسف عليه الصلاة والسلام. وقال الرسول ال القلب إل إل التّفهيم من الرب وح عل م مثلاولسوف أضرب ل
{واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هٰذَا وهم  يشْعرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:١٥]، فهو لم يرسل اله إليه جبريل ولم يلمه اله
صالحه ل ه فر سيجعله العه وإنّه معه وإنَّ هذا المه لن يضيالتّفهيم إنّ ال ه إليه بوحال من وراء الحجاب وإنّما أوح
يصدُقه الرؤيا بالحق فيعزه اله من مله لدرجة أنّه سوف يذكرهم بما صنعوا به ف غياهب الجب وهم لا يشعرون أنّ الذي
يلمهم هو أخوهم يوسف. تصديقاً لقول اله تعال: {واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هـٰذَا وهم  يشْعرونَ} صدق اله العظيم

[يوسف:١٥].

أي لا يشعرون أنّه يوسف إلا حين ينبئهم فيذكرهم بما فعلوه به ف الزمن القديم، وسبب استبعادهم أنّه أخوهم يوسف وذلك
اةجزم ةاعنَا بِبِضجِىو رلَنَا الضهانَا وسم زِيزا الْعهيا اقَالُوا ي هلَيخَلُوا عا دفَلَم} :ه تعاللكٍ. وقال الوم عز كونه قد صار ف
فَاوفِ لَنَا الْيل وتَصدَّق علَينَا ۖ انَّ اله يجزِي الْمتَصدِّقين ﴿٨٨﴾ قَال هل علمتُم ما فَعلْتُم بِيوسف واخيه اذْ انْتُم جاهلُونَ

﴿٨٩﴾ قَالُوا اانَّكَ نْت يوسف ۖ قَال انَا يوسف} صدق اله العظيم [يوسف: 90-89-88].

وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هٰذَا وهم  يشْعرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:١٥]، أي لا
إل التّفهيم من الرب وملكٍ، فذلك من وح عز رهم بما فعلوه به كونه قد صار فيشعرون أنّه أخوهم يوسف إلا حين ذك

القلب. ولن وح التّفهيم لا بدّ له من سلطان العلم من الرحمن إذا كان يخص الدين، وما لم ين فهو من وسوسة الشيطان،
فاحذورا ولا تقولوا عل اله ما لا تعلمون ثم يقول أحدكم إنّه وح التّفهيم من رب العالمين إل القلب ثم نقول له: {قُل هاتُوا

برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ويا أحبت ف اله الباحثين عن الحق اعذرون إنْ أطلت عليم البيان كون كل بيان سوف تجدون فيه موسوعةً علميةً وخذوا
م البيان الحقن لأنْ أبي مأمور ة كونالنقطة الفلاني ضلال ف عل ّفيه إن رأيتم أن ما تشاءون من نقاط البيان وجادلون

للقرآن ولذلك تجدونن أفتيم عن المسألة ثم أزيدكم من علم البيان لتبرأ ذمت، ولم نقل بعد إلا شيئاً قليلا وليس ذلك مفاخرة
بالعلم؛ كلا ورب، وإنّما نريد أن نعلِّمم ما لم تونوا تعلمون.

أفلا تشرون اله الذي قدَّر بعث الإمام المهدي ف أمتم؟ فم تمنّ بعثه الأمم من قبلم فلم يحالفهم الحظ، أفلا تشرون نعمة
اله وفضله عليم؟ غفر اله لم وللإمام المهدي معم إن رب غفور رحيم.

وأما محمود المصري فأقول له: اللهم إن كنت تعلم أنَّ الإمام ناصر محمد اليمان مفترٍ شخصية المهدي المنتظَر وليس هو
المهدي المنتظَر خليفة اله الحق من عندك، فاجعل لعنتك عل الإمام ناصر محمد اليمان، وإن كان ناصر محمد اليمان هو
المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب وأبو حمزة المصري يذِّب به ويصدُّ عنه صدوداً كبيراً؛ اللهم فاغفر لأب حمزة المصري

وجميع علماء الدين والمسلمين فإنّهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وأنت رب أرحم بعبادك من
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عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ه وعبده الإمام المهدي ناصر محمد اليمانم جناح الذل من الرحمة خليفة الم الذي يخفض لأخوكم الذليل علي

_________________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

07 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
14 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

02:02 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

بيان الإمام المهدي إل مفت الديار وخطباء المنابر ف بيوت اله الواحد القهار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الأنصار
المسلمين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ويا أخ الريم محمد الحسن مديرالمنتديات العلمية للأنساب الهاشمية
بارك اله فيم وهدان اله وإياكم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، ويا أخ الريم إنّ أراك قد

قمت بحذف بيان الإمام ناصر محمد اليمان إل كافة علماء الأمة ومفت الديار للحضور للحوار ف موقعم
ة برغم أنّ لدى الإمام المهدي ناصر محمد اليمانة للأنساب الهاشمية العالميالمبارك للمنتديات العلمي

مواقع كثيرة وأشهرها (منتديات البشرى الإسلامية موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) جعلناه طاولة
الحوار العالمية لافة علماء الأمة ومفت الديار للحضور للحوار مع الإمام ناصر محمد اليمان ليتبين لهم
شأن الإمام ناصر محمد اليمان، فهل هو حقاً كما يدّع أنّه المهدي المنتظَر أم من الذين اعترتهم مسوس
الشياطين ليدّعوا المهدوية ويقولون عل اله ما لا يعلمون؟ ولذلك نسمح لافة ضيوف طاولة الحوار أن

يقيموا الحجة علينا من محم الذكر إن استطاعوا فيحرقوا كرت الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف عقر
ه ما لا يعلمون، أو يقيم الإمام المهدي ناصر محمد اليمانال موقعه إن كان من الذين يقولون عل داره ف
عل علماء الأمة الحجة الحق فيجدون أنّ ناصر محمد اليمان هو المهيمن بسلطان العلم من محم القرآن
العظيم فلا يجادله عالم من القرآن إلا هيمن عليه الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان العلم المحم نستنبطه

من القرآن العظيم فلل دعوى برهان، فإن كان الإمام ناصر محمد اليمان ليس من الجاهلين بل ينطق
.الواقع الحقيق عل ه الرؤيا بالحقصراط العزيز الحميد فقد أصدقه ال ويهدي بالقرآن المجيد إل بالحق

تصديقاً لفتوى محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [وإنك أنت المهدي المنتظَر فلا يحاجك عالم من
.. القرآن إلا غلبته] انته

إذاً يا قوم لا ينبغ لم أن تصدِّقوا الإمام ناصر محمد اليمان بسبب الرؤيا ف المنام كون فتاوى الرؤيا
بالمنام لا ينبغ لم أن تقيموا عليها أحاماً شرعية للأمة حت لا يبدل الشياطين دين اله تبديلا عن طريق
الأحلام، ولن إذا وجدتم أنّ اله حقاً أصدق الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق فعلمتم أنّه لا يجادل الإمام
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ناصر محمد اليمان أي عالم من القرآن إلا هيمن عليه الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان العلم المحم من
القرآن العظيم إذاً فعليم أن تتّبعوا الذِّكر المحفوظ من التحريف وتفروا بما يخالف لمحم القرآن العظيم
سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النبوية كون الإمام المهدي لا يفر بالتوراة والإنجيل ولا
بالبيان الحق ف السنة النبوية إلا ما خالف منهم جميعاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم، فأيهم يا تُرى

الحديث الحق؟ فهل هو الحديث الذي يأت مخالفاً لحديث اله ف محم كتابه؟ والجواب من اله مباشرةً
لينُونَ ﴿٦﴾ وموي هاتآيو دَ اللَّـهعدِيثٍ بح يفَبِا ۖ كَ بالحقلَيا عنَتْلُوه اللَّـه اتلْكَ آيم كتابه: {تمح تجدونه ف

يملذَابٍ ابِع هشِّرا ۖ فَبهعمسي ن لَّماا كبِرَتسم رصي ثُم هلَيع َتُتْل اتِ اللَّـهآي عمس٧﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لِّل
﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الجاثية].

م به إله المحفوظ من التحريف القرآن المجيد الذي نهديه ولا تُعرضوا عن ذكر اله يا عباد الفاتقوا ال
النور كما أخرج به جدّي الذين اتبعوه من الظلمات إل م به من الظلمات إلصراط العزيز الحميد فنخرج

َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابك} :ه تعالالنور، تصديقاً لقول ال
صراط الْعزِيزِ الْحميدِ} [إبراهيم:1].

مونًا يآم تان يم ما رالنَّارِ خَي ف َلْقن يفَمنَا ۗ الَينَ عخْفَوي  نَااتآي دُونَ فلْحي نَّ الَّذِينا} :ه تعالوقال ال
تَابَل نَّهاو ۖ مهاءا جرِ لَموا بِالذِّكفَرك نَّ الَّذِين٤٠﴾ ا﴿ يرصلُونَ بما تَعبِم نَّها ۖ تُمىا شلُوا مماع ۚ ةاميالْق
عزِيز ﴿٤١﴾  ياتيه الْباطل من بين يدَيه و من خَلْفه ۖ تَنزِيل من حيم حميدٍ ﴿٤٢﴾ ما يقَال لَكَ ا ما قَدْ

ا لَّقَالُوا لَويمجعآنًا اقُر لْنَاهعج لَو٤٣﴾ و﴿ يملقَابٍ اذُو عو ةرغْفكَ لَذُو مبنَّ ركَ ۚ الن قَبم لسلرل يلق
وهو قْرو هِمآذَان نُونَ فموي  الَّذِينو ۖ فَاءشدًى ونُوا هآم لَّذِينل وه قُل ۗ ِبرعو مجعاا ۖ اتُهآي لَتفُص

علَيهِم عم ۚ اولَـٰئكَ ينَادونَ من مانٍ بعيدٍ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ويا عجب الشديد أحبت علماء الأمة لماذا جعل اله القرآن عليم عم عل رغم أنّم به مؤمنون؟ أفلا
أفتيم لماذا اله جعله عليم عم؟ وذلك بسبب أنم فرحتم بما عندكم من العلم وتركتم تدبر كتاب اله

القرآن العظيم. أفلا تعلمون أحبت ف اله علماء الأمة أنّ ما وجدتم من العلم الذي أنتم به مستمسون جاء
مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم فإنّ ذلك العلم جاءكم من عند غير اله ورسوله؟ وليس ناصر محمد
اليمان هو من أفتاكم بذلك بل اله العل العظيم هو من أفتاكم بذلك الناموس لشف الأحاديث المذوبة

عن النب من افتراء فريق من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ويريدون أن يردوكم من
بعد إيمانم كافرين بما أنزل اله ف محم القرآن العظيم كون أحاديث البيان ف السنة النبوية ه كذلك

آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالبمزيدٍ من الشرح لبيان القرآن، تصديقاً لقول ال من عند الرحمن تأت
﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].
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وبما أن أحاديث البيان ه كذلك من عند الرحمن ولن اله علّمم كيف تستطيعون أنْ تعلموا حديث
البيان المفترى الذي جاءكم من عند غير اله ف السنة النبوية فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن

اختلافاً وتناقضاً كبيراً كون ذلك الحديث مذوب عن النب جاءكم من عند الشيطان عل لسان أوليائه
الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر، وبما أنّ القرآن محفوظٌ من تحريفهم وتزييفهم ولذلك جعل اله محم
القرآن هو المرجع لما اختلفتم فيه من أحاديث البيان لعلم تهتدون. وقال اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا

َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرب
اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآن ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اختلافاً كثيرا

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

أي ولو كان حديث البيان من عند غير اله لوجدوا ف القرآن اختلافاً كثيراً كون الحق والباطل نقيضان لا
يتّفقان إذ أنّ حديث البيان المفترى جاءكم من عند غير اله أي من عند الشيطان عل لسان أوليائه يوحون
إل أوليائهم ليجادلوكم بذلك الحديث المفترى ف سنة البيان برغم أنّه مخالف لمحم القرآن، فإن أطعتموهم

فاتَّبعتم حديث البيان المفترى من عند الشيطان الذي بدل أن يأت ليزيد القرآن شرحاً وبياناً جاء مخالفاً
لمحم القرآن البين ف آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم، فإن أطعتم حديث الشيطان فقد

أشركتم بالرحمن وكفرتم بالقرآن ولن تجدوا لم من دون الرحمن ولياً ولا نصيراً يا معشر علماء الأمة
لتزيد القرآن شرحاً وبياناً ومن ثم تأت ه وسنة رسوله الحق؛ سنة البيان التالمعرضين عن اتّباع كتاب ال

تجدون أنّ القرآن وأحاديث البيان الحق ف السنة النّبوية نور عل نورٍ لا يختلفان ف شء؛ بل جاءت
مصدِّقة لفتوى اله الحق أنْ جعل القرآن المرجعية لأحاديث البيان، وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم: [تثر لم الأحاديث بعدي فإذا روي لم عن حديثا فاعرضوه عل كتاب اله فما وافق فاقبلوه

وما خالف فردوه].

وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [اعرضوا حديث عل كتاب اله، فإن وافقَه فهو من وأنا
قلتُه].

وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إنها تون بعدي رواة يروون عن الحديث، فاعرضوا
حديثهم عل القرآن، فما وافق القرآن فخذوا به، وما لم يوافق القرآن فلا تأخذوا به].

[أيما حديث بلغم عن تعرفونه بتاب اله فاقبلوه وأيما حديث بلغم عن لا تجدون ف القرآن موضعه ولا
تعرفون موضعه فلا تقبلوه].

وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [اعرضوا الحديث إذا سمعتموه عل القرآن فما كان من
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القرآن فهو عن وأنا قلته، وما لم ين عل القرآن فليس عن ولم أقله، وأنا بريء منه].

وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [سيذب عل كما كذب عل الأنبياء من قبل، فما أتاكم
عن فاعرضوه عل كتاب اله، فما وافق كتاب اله فهو من وأنا قلته، وما خالف كتاب اله فليس من ولم

أقله].

وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إنّ عل كل حق حقيقة وعل كل صوابٍ نوراً، فما وافق
كتاب اله فخذوه، وما خالف كتاب اله فدعوه].

.[قُلْها فَلَم هال تَابك فخَالي مكاءا جمو ،نَا قُلْتُهفَا هال تَابك قافوي ِّنع مكاءا جم ا النَّاسهيا]

وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إنها ستون فتنة فقيل: فما المخرج منها؟ قال: كتاب اله
فيه حديث ما قبلم، ونبأ ما بعدكم، وفصل ما بينم من يتركه من جبار يقصمه اله، ومن يبتغ الهدى من

غيره يضله اله، وهو حبل اله المتين، والذكر الحيم، والصراط المستقيم].

وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إذا حدثتم عن حديثاً فوافق الحق فأنا قلته].
صــــــدق عليــــــه الصلاة والسلام

ويقصد إذا وافق الحق أي القرآن العظيم تصديقاً لقول اله تعال: {وبِالْحق انزلْنَاه وبِالْحق نَزل ۗ وما
ارسلْنَاكَ ا مبشِّرا ونَذِيرا ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ولذلك تجد الإمام المهدي يدعو علماء المسلمين وأمتهم إل الاحتام إل آيات التاب البينات لعالمم
كافة علماء المسلمين هو لماذا لا يجيبون داع المنتظَر إل م، والسؤال الذي يوجهه المهديوجاهل

لّة فريقم القرآن العظيم إن كانوا به مؤمنين ولا يزالون يتّبعون ممح نات فتاب البيآيات ال ام إلالاحت
تَر لَما}:ه تعاله القرآن العظيم؟ وقال الكتاب ال ام إلتاب من الذين أعرضوا عن دعوة الاحتمن أهل ال

الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ
﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالدينهم. تصديقاً لقول ال م فيما كانوا فيه يختلفون فوذلك لأنّه يوجد فيه الح
بِالْحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما

جاءكَ من الْحق} [المائدة:48].
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{انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [النمل].

نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاله، وقال الكتاب ال ام إلنهم أعرضوا عن دعوة الاحتول
الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم،

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا تتبعون ملّتهم فتعرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله كما
م، فهل ترضون علم وجاهلمنات لعالتاب البيأعرضوا، فلماذا تنهجون نهجهم وتعرضون عن آيات ال
أنفسم أن تونوا من الفاسقين المعرضين عن آيات التاب البينات لعالمم وجاهلم؟ فتذكروا قول اله

تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، وذلك
نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالتاب تصديقاً لقول الال أم ننات هتاب البيال لأنها من آيات أم

آيات محمات هن ام الْتَابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

[الا وانِّ تَارِكٌ فيم ثَقَلَين احدُهما كتَاب اله عز وجل هو حبل اله من اتَّبعه كانَ علَ الْهدَى ومن تَركه كانَ
.[لالَةض َلع

وقال رسول اله صل اله عليه وسلم: [انَّ هذَا الْقُرآن حبل اله والنُّور الْمبِين]. تصديقاً لقول اله تعال: {يا
ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾} [النساء:174].

مَالس لبس انَهورِض عاتَّب نم اللَّـه دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو نُور اللَّـه نم مكاءقَدْ ج} :ه تعالوقال ال
ويخْرِجهم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا علماء الإسلام إنّه لنبأ عظيم أنتم عنه معرضون، فلا أنتم استجبتم لدعوة الحوار ف طاولة الحوار
العالمية (منتديات البشرى الإسلامية موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) ولا أنتم تريدون أن

تستضيفوا الإمام المهدي للحوار ف منتديات علماء الأمة الرسمية، فيف السبيل لهداكم يا قوم؟ فهل لا
تريدون أن تتّبعوا ناصر محمد اليمان حت يتّبع أهواءكم فيعتصم بما عندكم من العلم؟ ومن ثم يرد عليم
الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ معتصم مؤمن بما لديم من العلم إلا ما جاء مخالفاً لمحم كتاب
اله القرآن العظيم، فيف أتّبع لما يخالف لمحم كتاب اله؟ وتاله لا تغنوا عن من اله شيئاً لئن اتّبع

الإمام المهدي أهواءكم، ألا واله الذي لا إله غيره لو يستمر الحوار معم ألف ألف مليون عام لما اتّبع الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان ما خالف لمحم كتاب اله لترضوا عنه بل أتّبع لرضوان اله فأعتصم بحديث

اله المحفوظ من التحريف؛ القرآن العظيم.

وأنا المهدي المنتظَر أعلن الفر لافة علماء المسلمين والنصارى واليهود إنّ كافر كفراً مطلقاً بما لديم
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من العلم المخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النبوية
فونوا عل ذلك لمن الشاهدين، وما كان للإمام المهدي الحق من ربم أن يأت متبعاً لأهوائم يا معشر

عرضون عن دعوة المهديه فيكتاب ال ام إلالاحت ون إلدععلماء المسلمين والنصارى واليهود الذين ي
المنتظَر بدعوة الاحتام إل الذِّكر المحفوظ من التحريف، فاتَّبع المسلمون والنصارى ملّة وفريقاً من الذين
الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاله القرآن العظيم. وقال الكتاب ال ام إلتاب وأعرضوا عن دعوة الاحتأوتوا ال

اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾}
صدق اله العظيم [آل عمران].

فلم يا فضيلة الشيخ المحترم تقوم بحذف بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف موقعم إل كافة
علماء الأمة ومفت الديار للحضور للحوار مع الإمام ناصر محمد اليمان ف المنتديات العلمية العالمية

للأنساب الهاشمية لنحتم إل التاب؟ وسبق أن حم الإمام ناصر محمد اليمان عل نفسه وعل أنصاره
فقط عل واحدة مسألة ولو ف الإمام ناصر محمد اليمان ة قد هيمنوا علأنهم لو يجدوا أنّ علماء الأم

الإمام ناصر محمد اليمان من محم القرآن فإن عل الإمام ناصر محمد اليمان أن يتراجع فيتوب إل اله
متاباً عن عقيدة أنّه الإمام المهدي خليفة اله وعل جميع أنصاره التراجع عن اتِّباعه لو تبين لهم أن علماء

والأهدى سبيلا فجاءوا ببيان الأحسن تأويلا واحدة نقطة ولو ف ناصر محمد اليمان ة هيمنوا علالأم
والأصدق قيلا. وهيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لن يستطيع أن يهيمنوا عل المهدي المنتظَر ناصر

محمد اليمان من محم الذكر جميع علماء الجن والإنس ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً.

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا ناصر محمد اليمان واثق هذه الثقة البرى بلا حدودٍ أنّه لا يستطيع أن
يهيمن عليه كافة علماء الأمصار من جميع الأقطار عل مختلف فرقهم ومذاهبهم؟ ثم يرد عليم الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فبما أنّ أدع أنّ المهدي المنتظَر خليفة اله عليم جعلن اله للناس
إماماً، فلل دعوى برهان فاستجيبوا للاحتام إل محم القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، وأقسم باله
العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم ليجعلنَّم الإمام ناصر محمد اليمان بين
أمرين اثنين، إما أن تتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم وسنة البيان الحق الت تزيد القرآن شرحاً وبياناً، أو
تعرضوا وتتّبعوا أحاديث الشيطان المخالفة لحديث اله ف محم القرآن والمخالفة لحديث نبيه ف سنة

البيان، ومن ثم يحم اله بين وبينم بالحق يا معشر العلماء المعرضين عن كتاب اله القرآن العظيم وسنة
نبيه الحق صل اله عليه وآله وسلم، ومن أخذته العزة بالإثم فهو ول الشيطان وما كان ول الرحمن من
كافة الإنس والجان واله المستعان، فما كان للمهدي المنتظَر الحق من ربم أن يأت متبعاً لأهوائم بل
جعله اله حماً بينم بالحق فيما كنتم فيه تختلفون حت أعيدكم إل منهاج النبوة الأول الت كان عليها

محمد رسول اله والذين معه قلباً وقالباً كانوا عل نهج كتاب اله وسنة البيان الحق للقرآن، ولنم
مستمسون بسنة الشيطان وتحسبون أنم مهتدون، أفلا تعقلون؟ فيف أنّم جعلتم اعتمادكم عل الرواة
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الثقات حسب زعمم وحسبم ذلك ولم تعرضوا الأحاديث النّبوية عل آيات التاب المحمات كما أمركم
اله ورسوله؟ فمن يجيركم من عذاب اله يا معشر المعرضين عن دعوة الاحتام إل التاب؟ فاتقوا اله يا
أول الألباب، ألا واله أنه لا يزال لدينا الظن الحسن ف محمد الحسن مدير المنتديات العلمية الهاشمية،

فلربما أنه لا يريد أن نخصه بالبيان لدعوة علماء الأمة ومفت الديار إل موقعه، ومن ثم يقول له الإمام ناصر
محمد اليمان: فلا حرج عليك حبيب ف اله فسوف يبلّغ الأنصار كافة مفت الديار وخطباء المنابر بدعوة
الحضور للحوار للإمام ناصر محمد اليمان ف المنتديات العلمية للأنساب الهاشمية وما عل شخصم

الريم إلا أن تقبل علماء الأمة للحوار مع الإمام ناصر محمد اليمان حت يذودوا عن حياض الدين فينقذوا
المسلمين من فتنة الإمام ناصر محمد اليمان إن كان عل ضلالٍ مبين، فقد وجب عليهم الذود عن حياض

دينهم بل ما أوتوا من سلطان العلم الحق حت يهيمنوا عل الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان العلم
المقنع من محم القرآن، ومن ثم يتراجع كافة أنصار الإمام ناصر محمد اليمان عن اتباعه فيذروه وحيداً
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ة قد هيمنوا علالمنتديات الهاشمي ة فن لهم أنّ علماء الأمفريداً لو تبي
من محم كتاب اله القرآن العظيم، وهيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لأخرسن ألسنتهم بالحق من
ربهم حت يتبين لهم أنّهم هم الذين ضلّوا عن الصراط المستقيم ويحسبون أنّهم عل شء، وقد أصبح مثل

الشيعة والسنة كمثل اليهود والنصارى يحسبون أنّهم عل شء وهم ليسوا عل شء لا اليهود ولا النصارى.
وقال اله تعال: {وقَالَتِ الْيهود لَيستِ النَّصارىٰ علَ شَء وقَالَتِ النَّصارىٰ لَيستِ الْيهود علَ شَء} صدق

اله العظيم [البقرة:113].

،{ءَش َلع ودهتِ الْيسلَي} وصدق النصارى بقولهم ،{ءَش َلى عارتِ النَّصسلَي} وصدق اليهود بقولهم
تصديقاً لقول اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ لَستُم علَ شَء حتَّ تُقيموا التَّوراةَ وانجِيل وما انزِل الَيم من

ربم} صدق اله العظيم [المائدة:68]، وصدق الشيعة بقولهم "ليس أهل السنة عل شء"، وصدق أهل
السنة بقولهم "ليست الشيعة عل شء".

وأقول: يا معشر الشيعة والسنة لستم عل شء حت تُقيموا كتاب اله القرآن العظيم فتعتصموا بمحمه
وتفروا بما خالف لمحمه.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بالحق مالح

__________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

08 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
15 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

05:28 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10499

_________

رد الإمام المهدي إل الزمرد: لل قوم هاد لقد بلغت المراد وآل بيتك فاثبتوا ثبوت الأوتاد..

رسلين إله وآله الأطهار وكافة المجدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
البشر من قبله وآلهم الأطهار والسابقين الأنصار لرسل ربهم والمهدي المنتظَر وجميع المسلمين ف الأولين
وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، ولا نُفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، وله أسلم من
ف السماوات والأرض ومن يبتغ غير الإسلام ديناً فلن يقبل منه، وسلام عل المرسلين بدين الإسلام من

الجن والإنس، والحمدُ له رب العالمين..

سلام ُاله عليم أيها "الزمرد" وآل بيته، فقد بلغت المراد ولل قوم هاد فاثبت عل الحق ثبوت الأوتاد،
واصبر عل أذى العباد ولا تدعو عليهم وما صبرك عليهم إلا باله ومن أجل اله يحبك اله ويقربك اله،
وسلام اله عليم أحبت ف اله الباحثين عن الحق المحترمين، وكذلك الذين انضموا إل ركب الأنصار

ته والمهديه وملائعليهم ال عصر الحوار من قبل الظهور ويصل الأبصار ف السابقين الأخيار أول
المنتظَر واسلم تسليماً عل المؤمنين الذين أخرجهم اله من الظُلمات إل النور وكان بالمؤمنين رحيماً..

وتُسلم عل أراك تُصل إن فيقول: "يا أيها الإمام ناصر محمد اليمان أحد المؤمنين أن يقاطعن ما يودولرب
المسلمين وتسلم عليهم تسليماً فأخذتن الدهشة كون لا أعلم أنّ الصلاة والسلام إلا عل محمد رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ولن اله وملائته

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10499
https://https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10499
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ملَيع ِّلصالَّذِي ي وه} :ه تعاله عليه وآله وسلم. وقال الال ه صلمحمد رسول ال لا يصلون فقط عل
ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ وكانَ بِالْمومنين رحيما} صدق اله العظيم [الأحزاب:43].

ولربما يود أحد المؤمنين أن يقاطعن فيقول: "يا أيها الإمام ناصر محمد اليمان أفلا تفتنا عن المقصود
بصلاة اله وملائته عل المؤمنين؟". ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أما صلاة

:ه تعالالأرض ويرحمهم. وقال ال سلمين فربهم ليغفر للم المؤمنين فهو التضرع بالدُعاء إل ة علالملائ
لك تعسنَا وبنُوا رآم لَّذِينونَ لرتَغْفسيو نُونَ بِهمويو هِمبدِ رمونَ بِححبسي لَهوح نمو شرلُونَ الْعمحي الَّذِين}

شَء رحمةً وعلْماً فَاغْفر للَّذِين تَابوا واتَّبعوا سبِيلَكَ وقهِم عذَاب الْجحيم} [غافر:7].

ن فمونَ لرتَغْفسيو هِمبدِ رمونَ بِححبسةُ يئَالْمو هِنقن فَونَ متَفَطَّري اتاومالس ادَت} :ه تعالوقال ال
ارضِ ا انَّ اله هو الْغَفُور الرحيم} صدق اله العظيم [الشورى:5].

وأما صلاة اله عل المؤمنين فهو إجابة الدُعاء من ملائته ليغفر للمؤمنين ويرحمهم، فيستجيب اله فيغفر
لهم ويرحمهم فهو أرحم بعباده من عبيده. تصديقاً لقول اله تعال: {ا انَّ اله هو الْغَفُور الرحيم} صدق اله

العظيم، فهو سبحانه من يلهم ملائته أن يتضرعوا إل ربهم ليغفر للمؤمنين الذين اتبعوا الحق من ربهم.
وقال اله تعال: {هو الَّذِي يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ وكانَ بِالْمومنين رحيما}

صدق اله العظيم.

ويا أيها الضيف الزمرد، لقد بلغت المراد ولل قوم هادٍ فارسخ عل الحق رسوخ الأوتاد ونادِ علماء الأمة
:بار البشر، وقلوك

يا معشر علماء الأمة وخُطباء المنابر ومفتي الديار وكبار البشر الذين منم اله ف الأرض لتأمرن
بالمعروف وتنهون عن المنر فإن ابشركم ببعث المهدي المنتظَر خليفة اله الواحد القهار جاءكم بقدر

مقدور ف التاب المسطور من قبل مرور ما تسمونه بالوكب العاشر، وهو يدعو المسلمين وكافة العالمين
إل اتباع الذكر المحفوظ من التحريف القرآن العظيم والاحتام إليه، ويدعو كافة علماء الدين من المسلمين
والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القُرآن ليحم بينهم من محم القرآن العظيم فيما كانوا فيه

الإمام المهدي م كتابه القرآن العظيم شرط عله بينهم من محم اليختلفون، وما عليه إلا أن يستنبط لهم ح
المنتظَر ناصر محمد اليمان أن يستنبط لم حم اله بينم فيما اختلفتم فيه ف الدين من آيات التاب

المحمات البينات هن أم التاب.

يا قومنا أجيبوا داع اله للاحتام إل كتابه القُرآن العظيم المحفوظ من التحريف، ولا تونوا أول كافر
ام إلعذَّبين لئن أعرضتم عن دعوة الاحتونوا من المه القرآن العظيم فتكتاب ال ام إلبدعوة الاحت
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كتاب اله القُرآن العظيم، فسوف يغضب اله عليم كما غضب عل فريق من الذين أوتوا التاب إذ دعاهم
محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فأعرضوا عن
هتَابِ الك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالمن ربهم. وقال ال دعوة الحق

ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:23].

وإنما دعاهم محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ إل الاحتام إل القرآن العظيم ليحم بينهم منه
يهف مالَّذِي ه ثَركا يلائرسا نب َلع قُصآنَ يذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعالفيما كانوا فيه يختلفون. تصديقاً لقول ال

يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76].

يا قومنا أجيبوا داع اله ولا تتبعوا ملّة فريق من أهل التاب المعرضين عن دعوة الاحتام إل كتاب اله
القرآن العظيم فيسحتم بعذاب يوم عقيم، ومالم ألا يعذبم اله لئن أعرضتم عن دعوة الاحتام إل كتاب

اله القرآن العظيم؟ فلا تونوا أول كافرٍ بدعوة الاحتام إل كتاب اله القُرآن وأنتم به مؤمنون، وكذلك
الفريق من أهل التاب الذين أعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم كذلك كانوا به

:ه تعاله عليهم. وقال اله القرآن العظيم فرد الكتاب ال ام إلنهم أعرضوا عن دعوة الاحتمؤمنين ول
{قُل بِىسما يامركم بِه ايمانُم ان كنتُم مومنين} صدق اله العظيم [البقرة:93].

لها اونَ يرشْعا يمو مهنفُسا لالُّونَ اضا يمو مَلُّونضي تَابِ لَوْال لها نفَةٌ مت طَّائدو} :ه تعالوقال ال
الْتَابِ لم تَفُرونَ بِآياتِ اله وانتُم تَشْهدُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:69].

فلا تتبعوا ملّتهم يا علماء المسلمين وأمتهم، ولا تونوا مثلهم إذ أعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله
القُرآن العظيم برغم أنهم ليعلمون أنه الحق من ربهم، فلا تونوا مثلهم كون سبب إعراضهم عن دعوة

الاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم أنّهم يريدون من محمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أن
يتّبع أهواءهم وسوف يصدِّقونه ف بعض آيات التاب ف القرآن العظيم إلا ما خالف لما لديهم ف التوراة،
التوراة، وأما ما وافق لما لديهم ف ه فال ذوب علأن يتبع أهواءهم وافتراءهم الم فهم يريدون من النّب
القُرآن فوعدوه أنهم سوف يؤمنون به إلا ما خالف ف القرآن لما لديهم، ومن ثم رد اله عليهم. وقال اله
تعال: {افَتُومنُونَ بِبعضِ الْتَابِ وتَفُرونَ بِبعضٍ فَما جزاء من يفْعل ذَلكَ منْم الا خزي ف الْحياة الدُّنْيا

ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ وما اله بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:85].

كونهم يريدون أن يحلّوا ما حرم اله ف محم كتابه القرآن العظيم ويحرموا بعض ما حرم اله ف محم
كتابه، وإنما تلك كانت سياسةً خبيثةً علّهم يفتنون محمد رسول اله عن بعض ما انزل إليه ف القرآن

لاو هال لنزآ ام بِمنَهيم بنِ احاو} :ه تعالرسوله. وقال ال ه والتحذير إلالعظيم، ومن ثم جاء الأمر من ال
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تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اله الَيكَ فَان تَولَّواْ فَاعلَم انَّما يرِيدُ اله ان يصيبهم
بِبعضِ ذُنُوبِهِم وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:49].

وكاد جدّي محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أن يركن إليهم شيئاً قليلا فيوافقهم عل طلبهم أن
يؤمنوا فيتبعوا لما أنزل ف القرآن العظيم إلا ما جاء مخالفاً لما لديهم ف التوراة، ولن ما خالف لمحم
القُرآن العظيم ف التوراة أو ف الإنجيل فهو مفترى من عند غير اله؛ بل يريدون أن يجعلوا التوراة غير

المحفوظة من التحريف الذي كتبوه فيها افتراء من عند أنفسهم ويقولون هو من عند اله وما هو من عند
نكَ الَّذِينزحي لا ولسا الرهيا اي} :ه تعالذب وهم يعلمون، ومن ثم جاء الرد من اله الال ه ويقولون علال

يسارِعونَ ف الْفْرِ من الَّذِين قَالُواْ آمنَّا بِافْواههِم ولَم تُومن قُلُوبهم ومن الَّذِين هادواْ سماعونَ للْذِبِ
هتَوتُو ن لَّماو ـذَا فَخُذُوهه يتُموتنْ اقُولُونَ اي هعاضودِ معن بم ملْفُونَ الرحتُوكَ ياي لَم آخَرِين مقَوونَ لاعمس

فَاحذَرواْ ومن يرِدِ اله فتْنَتَه فَلَن تَملكَ لَه من اله شَيئاً اولَـئكَ الَّذِين لَم يرِدِ اله ان يطَهر قُلُوبهم لَهم ف الدُّنْيا
خزي ولَهم ف الآخرة عذَاب عظيم} [المائدة:41].

ًيتَّخَذُوكَ خَل ذًااو ۖ هرنَا غَيلَيع تَفْتَرِيكَ للَينَا ايحوالَّذِي ا ننُونَكَ عفْتوا لَيادن كاو} :ه تعالوقال ال
﴿٧٣﴾ ولَو ان ثَبتْنَاكَ لَقَدْ كدت تَركن الَيهِم شَيىا قَليً ﴿٧٤﴾ اذًا ذَقْنَاكَ ضعف الْحياة وضعف الْمماتِ

ثُم  تَجِدُ لَكَ علَينَا نَصيرا ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فهم يريدون أن يجعلوا التوراة ه المرجع للقرآن وما خالف ف التوراة لمحم القرآن فيقولون لا يعلم تأويله
إلا اله، فهم لا يفرون بتنزيله فيقولون أنّ محمداً رسول اله افتراه، وإنما يقولون لا يعلم بتأويل تلك الآية
فترى المخالف المزيف فمة، فلن يتبعوها فهم يريدون أن يتبعوا المه مهما كانت محالمخالفة إلا ال

التوراة من عند أنفسهم، وهو حم الطاغوت المفترى ف التوراة بأمر من الطاغوت الشيطان الرجيم، فهم
يعلمون أنّ ذلك الحم المفترى ف التوراة المخالف لما ف القرآن هو من عند غير اله مفترى ف التوراة
وكتبوه بأيديهم بأمر من الشيطان الأكبر الطاغوت فهو يريد أن يضل المسلمين عن طريق شياطين البشر
عن الحق من ربهم ف محم القُرآن العظيم، ولذلك قال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين يزعمونَ انَّهم آمنُوا بِما
انزِل الَيكَ وما انزِل من قَبلكَ يرِيدُونَ ان يتَحاكموا الَ الطَّاغُوتِ وقَدْ امروا ان يفُروا بِه ويرِيدُ الشَّيطَانُ ان
يضلَّهم ضَ بعيدًا ﴿٦٠﴾ واذَا قيل لَهم تَعالَوا الَ ما انزل اللَّـه والَ الرسولِ رايت الْمنَافقين يصدُّونَ عنكَ

صدُودا ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

فهم لا يريدون الاحتام إل القرآن العظيم كونه سوف يفضح افتراءهم ف التوراة من عند أنفسهم برغم أنهم
يزعمون أنهم مؤمنون بالقرآن العظيم ولن لهم شرط أن تون التوراة ه المرجع، ولذلك جاء التحذير

الشديد من رب العالمين إل جدي محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ومن اتَّبعه. وقال اله
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تعال: {والَّذِين آتَينَاهم الْتَاب يفْرحونَ بِما انزِل الَيكَ ۖ ومن احزابِ من ينر بعضه ۚ قُل انَّما امرت انْ
اعبدَ اللَّـه و اشْرِكَ بِه ۚ الَيه ادعو والَيه مآبِ ﴿٣٦﴾ وكذَٰلكَ انزلْنَاه حما عربِيا ۚ ولَئن اتَّبعت اهواءهم بعدَ

ما جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اللَّـه من ول و واقٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

ويا أيها الزمرد لل قوم هاد، وأنا الإمام المهدي بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، فما أشبه الليلة
بالبارحة يا معشر علماء الأمة ومفتي الديار، فذلك أنتم لم تجيبوا داع الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم كون بعضه مخالفاً لما لديم ف الأحاديث والروايات، فهذا يعن أنم اتّبعتم ملّة فريق من أهل

الَّذِين نواْ فَرِيقًا ميعن تُطنُواْ اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالم كافرين. وقال الوكم من بعد إيمانرد تاب حتال
اوتُواْ الْتَاب يردوكم بعدَ ايمانم كافرِين} صدق اله العظيم [آل عمران:100].

بل حذَّر اله نبيه أن يجيب طلبهم كونهم يريدون أن تون التوراة ه المرجع، فما وافق فيها القرآن آمنوا
بما وافق من القرآن ف التوراة، وأما ما خالف للقرآن فهم لا يذبون النب، وإنما يقولون لا يعلم بتأويله إلا
اله! فيريدون من النّب عليه الصلاة والسلام أن يتبع لما ف التوراة بمعن أنهم يريدون أن يجعلوا التوراة
ه المرجع للقرآن برغم أنهم يعلمون أنّ القرآن جعله اله هو المرجع للتوراة والإنجيل والمهيمن عليهم

بالحق فما خالف فيهما لمحم القرآن فهو باطل، ولنهم يريدون أن يضلوا النّب الأم وأمته، ولذلك جاء
التحذير من اله إل نبيه عليه الصلاة والسلام بالفتوى أنّ القُرآن هو المرجع والمهيمن عل التوراة

والإنجيل، ويحذَّره اله أن يتبع المفترى من عند غير اله ف التوراة والإنجيل أو ف عرف الجاهلية المخالف
هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعاله فهو كذلك من عند الطاغوت. وقال اللما أنزل ال
من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الْحق ۚ لل جعلْنَا
منم شرعةً ومنْهاجا ۚ ولَو شَاء اللَّـه لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـٰن لِّيبلُوكم ف ما آتَاكم ۖ فَاستَبِقُوا الْخَيراتِ ۚ

تَتَّبِع و اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بنِ احافُونَ ﴿٤٨﴾ وتَخْتَل يهف نتُما كم بِمىنَبا فَييعمج مجِعرم اللَّـه َلا
اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم
اللَّـه نم نسحا نمغُونَ ۚ وبي ةيلاهالْج مفَحقُونَ ﴿٤٩﴾ االنَّاسِ لَفَاس نا ميرثنَّ كاو ۗ ضِ ذُنُوبِهِمعبِب

حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فانظروا لقول اله تعال: {ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم، كون اله هو
الحم وإنما يأمر اله نبيه أن يستنبط لهم حم اله من محم كتابه المفصل من الآيات المبينات لآيات
الَّذِينو لافَصم تَابْال ملَيا لنَزالَّذِي ا وهماً وح تَغبا هال رفَغَيا} :ه تعالتاب. وقال الال أخرى ف

آتَينَاهم الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بِالْحق فَلا تَونَن من الْممتَرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

وبرغم أنّ علماء أهل التاب ليعلمون علم اليقين أنّ القرآن كتاب منزل من رب العالمين ولن فريقاً منهم
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للحق كارهون مهما كانت الآية محمة ف محم كتاب اله القرآن العظيم. وقال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا
الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

فلا تتبعوا ملّة الفاسقين الذين أعرضوا عن دعوة الاحتام إل القرآن العظيم بسبب أنّ القُرآن تُخالف آياته
البينات عن حم الطاغوت المفترى، ولذلك فهم عنها معرضون.

ويا علماء المسلمين وأمتهم ما كان للإمام المهدي الحق من ربم أن يتبع أهواءكم يا من اتّبعتم لثيرٍ مما
يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم بحجة أنه لا يعلم تأويله إلا اله، فلا تفتروا عل اله فيسحتم بعذاب
من عنده كون اله لم يقل أنّ القُرآن لا يعلم بتأويله إلا اله بل يقصد آيات التاب المتشابهات هن فقط لا

يعلم بتأويلهن إلا اله والراسخون ف علم التاب يعلِّمهم اله بتأويل المتشابه من القرآن، ولن آيات التاب
المتشابهات ليس إلا بنسبة 10% من آيات التاب، ولم يأمركم أله أن تتبعوا ظاهر المتشابه من القرآن
فتضلوا ضلالا بعيداً كون له تأويل غير ظاهره فلا يعلم بتأويله إلا اله والراسخون ف العلم يعلمهم اله

ام إله بالاحته ما أمركم الن يا قوم وتاله ما لا يعلمون، ولال ه فلا يقولون علبتأويله؛ الذين يتقون ال
آيات التاب المتشابهات كونهن لسن آياتٍ بيناتٍ فلم يجعلهن اله الحجة عليم بل أمركم اله بالاحتام
إل آيات التاب البينات لعالمم وجاهلم وكل ذي لسانٍ عرب منم. وقال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ

آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

وتلك هن آيات التاب المحمات هن أم التاب آيات بينات لعالمم وجاهلم لل ذي لسانٍ عرب منم،
فأمركم اله أن تتبعوهن وأن لا تتبعوا ظاهر الآيات المتشابهة الت لا يعلم بتأويلهن إلا اله، فاتقوا اله فلا
ين ف قلوبم زيغٌ عن الحق البين ف محم آيات التاب البينات فتذروهن وراء ظهوركم وتتبعوا ظاهر
آيات التاب المتشابهات، إذاً ف قلوبم زيغٌ عن الحق يا من اتبعتم متشابهه وتركتم محمه. وقال اله
ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :تعال

لْمالْع خُونَ فاسالرو هال ا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم
يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

تاب المتشابهات؟ فالأمر يسير لأولمات وآيات التاب المحوأما كيف تستطيعون التمييز بين آيات ال
الألباب منم الذين يتدبرون آيات التاب فسوف يجدون أنّ آيات التاب المحمات تأت ف قلب وذات
الموضوع آية بينة لعالمم وجاهلم، وأما آيات التاب المتشابهات فه تحتاج إل تأويل، ولنم ضللتم

عن آيات التاب البينات فحمتم بغير ما أنزل اله ف محم كتابه واتبعتم الذين افتروا عل اله أنه لم يبين
حم الزان والزانية ف القرآن العظيم برغم أنّ حم اله عل الزان والزانية ف محم التاب لهو من أشدُ
آيات التاب بياناً وتوضيحاً لعالمم وجاهلم. تصديقاً لقول اله تعال: {سورةٌ انزلْنَاها وفَرضنَاها وانزلْنَا
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فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ ﴿١﴾ الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ منْهما ماىةَ جلْدَة ۖ و تَاخُذْكم بِهِما
 ان٢﴾ الز﴿ يننموالْم نفَةٌ ما طَائمهذَابدْ عشْهلْيرِ ۖ وخا موالْيو نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كا اللَّـه دِين فَةٌ فار
ينح ا زَانيةً او مشْرِكةً والزانيةُ  ينحها ا زَانٍ او مشْرِكٌ ۚ وحرم ذَٰلكَ علَ الْمومنين ﴿٣﴾} صدق اله

العظيم [النور].

فمن هم الزان والزانية؟ فأنتم تعلمون أنّ الزان هو الذي يرفث إل امرأة لم تن حليلةً له، فهذا هو تعريف
المتزوج والزان جزئين اثنين الزان ينقسم إل م جعلتم الزننول ،إنّه كان فاحشة وساء سبيلا الزن

الأعزب، وكأن المتزوج يحمل زوجته عل ظهره أينما ذهب ف بلاد العالمين كونم ترجمون الزان المتزوج
لأنه زن وهو متزوج فحمتم عليه رجماً بالحجارة حت الموت، وأما الأعزب فهو معذور ف نظركم لأنه ليس

متزوجاً!
ومن ثم يقيم الإمام المهدي عليم حجة العقل والمنطق، فإذا كان رجلا من المسلمين مغترب ف أي دولة
أخرى عدد سنين فأت فاحشة الزن، فماذا سوف تحمون عليه كون زوجته ليست بجانبه؟ أم إنم سوف
تأتون بحدٍّ له من عند أنفسم؟ أفلا تتقون اله رب العالمين؟ ألم يبين اله لم حدّ الزن ف محم كتابه

القرآن العظيم؟ فلماذا جعلتم الزن نوعين اثنين افتراء عل اله؟ فلم يقل اله تعال أنّ الزن نوعان اثنان؛ بل
الزن هو أن يأت الزان الفاحشة مع امرأة ليست حليلةً له أي ليست زوجته، فلماذا جعلتم الزن نوعين

اثنين وجعلتم له حدين اثنين! ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهدُ اله شهادة الحق اليقين أن
الزن هو أن يأت أحدكم الفاحشة مع امرأة ليست زوجته شرعاً سواء يون الزان متزوجاً أم عازباً فلا فرق

ف ارتاب الفاحشة شيئاً، ولم يجعل اله العزاب معذورين ليعتدوا عل أعراض الناس كونهم ليسوا
متزوجين، أفلا تتقون؟

ويا امة الإسلام كونوا شهداء عل علمائم إن استطاعوا أن يدحضوا حجة ناصر محمد اليمان عليهم
بالحق فيثبتون أنّهم لم يضلّوا عن الصراط المستقيم، ويثبتون أنّ ناصر محمد اليمان هو من ضل عن

الصراط المستقيم! فقد أصبح الإمام ناصر محمد اليمان كذَّاباً أشراً وليس المهدي المنتظَر لئن استطاعوا
أن يقيموا الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان حصرياً من القُرآن العظيم كون الذين يتبعون افتراء

الشياطين سوف يقول: "إنما تُنر الرجم وعذاب القبر أيها المهدي المنتظَر المزعوم بحجة أنّ الرجم وعذاب
القبر ليسا موجودين ف محم الذكر"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظَر وأقول: ألا واله لو لم ين
ه فله المن بعد الموت قد فص وكذلك العذاب البرزخ ه تفصيلاتاب قد فصله الم المح ف حدّ الزن
ه فأنزلها ال مخالفاً للحدود الت ة ولم يأتنة النّبويالس رته شيئاً لو كان فلما أن تاب تفصيلام المح
م فتوى المهديم كتابه وإليمح ه فم الم كتابه، وإنما يريد المفترون أن يصدّوكم عن اتباع حمح

المنتظَر بالبيان المختصر من محم الذكر عن حدّ الزن ف محم التاب، وأقول: قال اله تعال: {سورةٌ
انزلْنَاها وفَرضنَاها وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ ﴿١﴾ الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ منْهما
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ماىةَ جلْدَة ۖ و تَاخُذْكم بِهِما رافَةٌ ف دِين اللَّـه ان كنتُم تُومنُونَ بِاللَّـه والْيوم اخرِ ۖ ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ
َلكَ عذَٰل مرحشْرِكٌ ۚ وم وزَانٍ ا ا اهحني  ُةيانالزةً وشْرِكم وةً ايزَان ا حني  ان٢﴾ الز﴿ يننموالْم نم

الْمومنين ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [النور].

فهذا هو حدّ الزناة من الأحرار الذكر والأنث حداً سواء لل منهما مائة جلدة سواء يون الزان متزوجاً أم
عازباً، وأما حدّ العبد أو الأمة فحدهم سواء خمسين جلدة لل منهما سواء تون الأمة متزوجة أم غير

متزوجة فحدها ف محم التاب خمسين، وحت تعلمون علم اليقين أنّ حدّ الزناة من الأحرار هو مائة جلدة
ه أن علم الم ذلك حه ليبين ال ون محصنة بالزواج أو عزباء فحدها كذلك مائة جلدة، وحتسواء ت

الأمة المحصنة بالزواج إذا زنت فعليها نصف حدّ الحرة المتزوجة ل تعلموا أن حدّ الزن هو واحد
شَةبِفَاح نتَينْ افَا نصحذَا افَا} :ه تعالونون عزاباً أم متزوجين، ولذلك قال الللأحرار مائة جلدة سواء ي

فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:24].

وهنا بين اله لم أن حدّ الزن هو حقاً مائة جلدة للأحرار سواء يونون عزاباً أم متزوجين، وأما العبد
والأمة هو النصف من ذلك خمسين جلدة سواء يونون عزاباً أم متزوجين، ولربما يود أن يقاطعن أحد
علماء الأمة ويقول: مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان لقد ثبت عن الثقات رواية ماعز والغامدية، فيقول:

إقتباس

[عن بريدة رض اله عنه أن ماعز بن مالك الاسلم أت رسول اله صل اله عليه وسلم فقال: يا رسول
ه إنفرده، فلما كان من الغد أتاه، فقال: يا رسول ال أريد ان تطهرن وزنيت، وإن ظلمت نفس ه إنال
زنيت فرده الثانية، فأرسل رسول اله صل اله عليه وسلم ال قومه، فقال: أتعلمون بعقله بأسا؟ أتنرون
منه شيئا؟ قالوا: ما نعلمه الا وف العقل، من صالحينا ف ما نرى، فأتاه الثالثة، فأرسل اليهم أيضا، فسأل
عنه فأخبره أنه لا بأس به ولا بعقله، فلما كان الرابع حفر له حفرة، ثم أمر به فرجم. قال: فجاءت الغامدية،
فقالت: يا رسول اله ان زنيت فطهرن، وأنه ردها، فلما كان الغد، قالت: يا رسول اله لم تردن؟ لعلك
أن تردن كما رددت ماعزاً، فواله ان لحبل، قال: «أما لا، فاذهب حت تلدي”، قال: فلما ولدت أتته

بالصب ف يده كسرة خبز، فقالت: هذا يا رسول اله قد فطمته، وقد أكل الطعام، فدفع الصب ال رجل
صدرها، وأمر الناس فرجموها، فيقبل خالد بن الوليد بحجر فرم من المسلمين، ثم أمر بها فحفر لها ال
يا خالد! فوالذي نفس ه سبه إياها، فقال:”مهلاال وجه خالد فسبها، فسمع نب رأسها فتنضخ الدم عل
بيده لقد تابت توبة لو تابها صاحب مس (وهو الذي يأخذ الضرائب) لغفر له” رواه مسلم. ثم أمر بها

فصل عليها، ودفنت. وف رواية فقال عمر يا رسول اله رجمتها ثم تصل عليها! فقال: (لقد تابت توبة لو
قسمت بين سبعين من أهل المدينة وسعتهم، وهل وجدت شيئاً أفضل من أن جادت بنفسها له عز وجل]
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ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل يقبل اله التوبة عن عباده فيغفر لهم؟ ومعلوم جوابم سوف
تقولون: قال اله تعال: {وانِّ لَغَفَّار لمن تَاب وآمن وعمل صالحاً ثُم اهتَدَى}صدق اله العظيم [طه:82].

ومن ثم يقيم الإمام المهدي عليم بالحجة وأقول فهل تم القبض عل ماعز والغامدية وهم متلبسون يرتبون الفاحشة؟ ومعلوم
ه ‐صلرسول ال ه متاباً وجاءوا إلال ولم يعلم بزناهم أحد؛ بل تابوا إل ن عليهم شهداء بالزنم سوف تقولون لم يجواب

اله عليه وآله وسلم‐ ليخبروه بتوبتهم إل ربهم وليحم فيهم بما أنزل اله.

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وكيف يقيم عليهم حدّ اله من بعد توبتهم؟ فيف يخالف محمد
جرمين فتابوا إلالأرض قتلة م لو كانوا مفسدين ف التائبين؟ حت ه علم اله عليه وآله وسلم‐ حال ه ‐صلرسول ال

ربهم من قبل أن تقدروا عليهم فقد تقبل اله توبتهم ورفع عنهم حدوده ف التاب، فيف يقيم اله عليهم الحد من بعد أن تقبل
توبتهم سبحانه وتعال علواً كبيراً؟ تصديقاً لقول اله تعال: {من اجل ذَٰلكَ كتَبنَا علَ بن اسرائيل انَّه من قَتَل نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ

او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعا ۚ ولَقَدْ جاءتْهم رسلُنَا بِالْبينَاتِ ثُم انَّ كثيرا
وقَتَّلُوا ان يا اادضِ فَسرا نَ فوعسيو ولَهسرو ونَ اللَّـهارِبحي الَّذِين اءزا جنَّمرِفُونَ ﴿٣٢﴾ اسضِ لَمرا كَ فدَ ذَٰلعم بنْهم
يمظع ذَابع ةرخا ف ملَها ۖ والدُّنْي ف يزخ مكَ لَهضِ ۚ ذَٰلرا نا منفَوي وفٍ اَخ نم ملُهجراو دِيهِميا تُقَطَّع ووا الَّبصي

هلَيتَغُوا اابو نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا ا٣٤﴾ ي﴿ يمحر غَفُور نَّ اللَّـهوا الَمفَاع ۖ هِملَيوا عن تَقْدِرا لن قَبوا متَاب الَّذِين ٣٣﴾ ا﴿
الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾}صدق اله العظيم [المائدة].

فيف يخالف محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أمر ربه ف محم كتابه عل التائبين من قبل أن تقدروا عليهم فلا
حدّ عليهم من بعد التوبة. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما جزاء الَّذِين يحارِبونَ اللَّـه ورسولَه ويسعونَ ف ارضِ فَسادا ان يقَتَّلُوا
يمظع ذَابع ةرخا ف ملَها ۖ والدُّنْي ف يزخ مكَ لَهضِ ۚ ذَٰلرا نا منفَوي وفٍ اَخ نم ملُهجراو دِيهِميا تُقَطَّع ووا الَّبصي وا

﴿٣٣﴾ ا الَّذِين تَابوا من قَبل ان تَقْدِروا علَيهِم ۖ فَاعلَموا انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم.

ويا معشر علماء الأمة إنّ شأن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لخطير لو كان عل ضلالٍ مبين فعليم الذود عن حياض
الدين وعدم إضلال المسلمين ولا ينبغ لم الصمت عن الحق بحجة عدم إشهاره، فتلك حمةٌ خبيثةٌ وسبب حمتم الخبيثة
أنم تعرضون عن حوار من يتزعم له فرقة جديدة فتتهربون من حواره بحجة عدم إشهاره فبئس الحمة حمتم، أفلا تعلمون
أنم عندما تحاورونه فتقيمون عليه الحجة بسلطان العلم إن كان الحق هو معم أنّم سوف تفقدونه أنصاره فيتركوه كونه تبين
لهم أنّ اله لم يؤيده بسلطان العلم كون علماء الأمة قد أقاموا عليه الحجة بسلطان العلم ثم يذهب أنصاره من بين يديه فيتركونه

فيقولون: "وتاله لقد كدت تردينا لولا أن أنقذنا علماء المسلمين"، ولن للأسف أن بسبب حمتم الخبيثة أنم تتهربون من
حواره بحجة عدم إشهاره وبسبب هذه الحمة الخبيثة ظهرت فرق جديدةٌ ف المسلمين مرقت من الدين كما يمرق السهم من
القوس، فأحل لهم الضالون المضلين أن يقتلوكم فيتفجرون عليم تفجيراً وأنتم إخوانهم المسلمون، فإذا لم يحل اله لهم قتل
الافرين الذين لم يحاربونهم ف الدين فيف يحل اله لهم قتل إخوانهم المسلمين؟ أفلا تتقون اله؟ بل سبب ظهور تلك الفرق
هو بسبب تهربم من الحوار مع زعماء تلك الفرق الجديدة بحجة عدم إشهارهم، فهاهم اشتهروا ف العالمين وشوهوا الدين
والمسلمين ف نظر العالمين حت صدَّق العالم افتراء اليهود عل المسلمين أنّهم مجرمون سفاكون لدماء الناس بحجة عدم

ه بحدّ السيوف حته أن تبلغوا دين الالدين ولم يأمركم ال ون من الجاهلين، فلا إكراه فه أن ندينهم! ونعوذُ بال دخولهم ف
تجعلوا الناس مؤمنين فيدخلوا ف دين الإسلام طوعاً أو كرهاً وهم صاغرون، هيهات هيهات... فيف يتقبل اله عبادة من

أكرهتموهم أن يعبدوا اله كرهاً وهم صاغرون خشية منم؟ وتاله لن يتقبل اله عبادتهم ما لم تن من خالص قلوبهم وليس
خْشي لَماةَ وكالز َآتلاةَ والص قَامارِ والآخ موالْيو هبِال نآم نم هاجِدَ السم رمعا يإنَّم} :ه تعالم. تصديقاً لقول الخشيةً من
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الا اله فَعس اولَئكَ ان يونُواْ من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم [التوبة:18].

م فعلي فار فذلك محرمأسواق البشر ال م كيف تستطيعون هداية العالمين فإنه ليس بالانفجار فتعالوا لنعلِّم إذاً يا إخوان
ة كفره أن جريمته فالعالمين أن من قتل كافراً بحج برب ه، وأقسمة كفرهم بالافرين بحجه أن تقتلوا الم كتاب المح

نم} :ه تعالسلمة أم كافرة. وقال ال(نفس) بغض النظر هذه النفس م ه تعالتاب وكأنما قتل الناس جميعاً، ولذلك قال الال
قَتَل نَفْساً بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعاً ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعاً ولَقَدْ جاءتْهم رسلُنَا

بِالْبينَاتِ ثُم انَّ كثيراً منْهم بعدَ ذَلكَ ف ارضِ لَمسرِفُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:32].

وإنما إحياء النفس هو بالعفو عن القاتل لوجه اله الريم، برغم أن اله جعل لول المقتول ظلماً سلطاناً إن يشأ يقام عليه حدّ
اله وإن يشأ يأخذ الدية ويعفو عنه، أو العفو الخالص لوجه اله فأنما أحيا الناس جميعاً.

ه أمر رسوله موسن الة، ولالربوبي عفرعون برغم أنه اد إل نبيه موس ه إله وتذكروا أمر الال ف ه أحبتفاتقوا ال
:ه تعالة. وقال العائه الربوبيه وادة كفره بالدعوتهما لفرعون بحج ونا فظين فوهارون عليهما الصلاة والسلام أن لا ي

{فَقُولا لَه قَولا لَّينًا لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ} صدق اله العظيم [طه:44].

وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {ادعُ الَ سبِيل ربكَ بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة وجادِلْهم بِالَّت ه احسن} [النحل:125].

وقال اله تعال: {ادفَع بِالّت ه احسن السيىةَ نَحن اعلَم بِما يصفُونَ} [المؤمنون:96].

وقال اله تعال:{و تَستَوِي الْحسنَةُ و السيىةُ ۚ ادفَع بِالَّت ه احسن فَاذَا الَّذِي بينَكَ وبينَه عدَاوةٌ كانَّه ول حميم ﴿٣٤﴾ وما
يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

بل ووصاكم اله ف الافرين الذين لم يقاتلونم ف دينم أن تبروهم وتقسطوا إليهم فتنالوا محبة اله ونعيم رضوانه. وقال اله
بحي هنَّ الا هِملَيطُوا اتُقْسو موهرنْ تَبا مارِكدِي نم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع هال ماكنْهلا ي} :تعال

الْمقْسطين} صدق اله العظيم [الممتحنة:8].

وتلك حمةٌ بالغةٌ من رب العالمين وذلك حت تقنعوا الناس بدين اله الإسلام فيجدون أنه حقاً دين رحمة للعالمين، وإنما أذن
اله لم بالجهاد للدفاع عن أنفسم من الذين يحاربون اله ويريدون أن يطفئوا نور اله فيقاتلونم ف دينم حت لا تبلّغوه
لا هنَّ التَدُواْ اتَع لاو مَلُونقَاتي الَّذِين هال بِيلس لُواْ فقَاتو} :ه تعالم بحربهم. تصديقاً لقول اله لللعالمين، فأولئك أذن ال

يحب الْمعتَدِين}صدق اله العظيم [البقرة:190].

قوم ه العظيم؛ أي لا تعتدوا عل؟ صدق ال{تَدِينعالْم بحي لا هنَّ التَدُواْ اتَع لاو} :ه تعاللقول ال فهل تعلمون البيان الحق
بحجة كفرهم وهم لم يقاتلونم ف دينم ولم يعتدوا عليم فذلك إثم عظيم كون اله لم يأمركم أن تُرهوا الناس حت يونوا
مؤمنين. تصديقاً لقول اله تعال: {لا اكراه ف الدِّين قَد تَّبين الرشْدُ من الْغَ فَمن يفُر بِالطَّاغُوتِ ويومن بِاله فَقَدِ استَمسكَ

بِالْعروة الْۇثْقَ لا انفصام لَها واله سميع عليم} [البقرة:256].

وقال اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لآمن من ف الارضِ كلُّهم جميعاً افَانت تُرِه النَّاس حتَّ يونُواْ مومنين} [يونس:99].
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وقال اله تعال: {وقُل الْحق من ربم فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَاراً احاطَ بِهِم سرادِقُها وان
يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقاً} [الهف:29].

وقال اله تعال:{فَانَّما علَيكَ الْبلاغُ وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم [الرعد:40].

فاتقوا اله يا أول الألباب واتبعوا الذكر المحفوظ من التحريف، وقد جاء وعد اله ف محم كتابه للخلافة العالمية الراشدة
ليجعل اله الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الَّذِين آمنُوا منْم وعملُوا الصالحاتِ
لَيستَخْلفَنَّهم ف الارضِ كما استَخْلَف الَّذِين من قَبلهِم ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا

يعبدُونَن لا يشْرِكونَ بِ شَيىا ومن كفَر بعدَ ذَلكَ فَاولَئكَ هم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [النور:55].

ولن اله سوف يظهر خليفته عل البشر ف ليلة واحدة وهم صاغرون بآية تبرق من هولها الأبصار وتبلغ من فزعها القلوب
الحناجر فتخضع أعناقهم من هولها لخليفة اله ف الأرض فيجيبوا دعوته فيتبعوا ذكر ربهم إل الناس أجمعين القرآن العظيم،

ولا أعلم أنّ الناس سوف يؤمنون به جميعاً فيتبعوه حت يرون آية العذاب. تصديقاً لقول اله تعال: {بل هم ف شَكٍّ يلْعبونَ
﴿٩﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ

ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّن١٢﴾ ا﴿
انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾}صدق اله العظيم [الدخان].

وذلك الدخان المبين هو عذاب يوم عقيمٍ قبل قيام الساعة، وإنما الساعة ه البطشة البرى، وأما عذاب اليوم العقيم هو
عذاب كسف الحجارة بالدُخان المبين من كوكب العذاب الذي أنتم له منرون وأنتم تعلمون أنه الحق لا شك ولا ريب كون لم
أثبته من كتيبات ناسا الأمريية؛ بل سبق وأن أثبتنا لم بالبرهان المبين من محم التاب، وأفتيناكم أن ذلك الوكب هو نار
جهنم سوف تمر بجانب أرضم وإنا لصادقون ولعنة اله عل من افترى عل اله كذباً، وأفتيناكم أنّه يأت للأرض من أطرافها
فينقصها من البشر ف كل دورة له ولن أكثركم يجهلون، وإنما أطراف الأرض أي من جهة الأطراف القطبية كون الوكب لم

يأتِ للأرض من المشرق ولا من المغرب بل يأت للأرض من أطرافها أي من جهة الأقطاب ولذلك توعد اله به الافرين
لينصرن دينه بذلك الوكب فيظهر اله به خليفة عل العالمين المعرضين عن ذكر ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {بل متَّعنَا
هٰوء وآباءهم حتَّ طَال علَيهِم الْعمر ۗ افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنْقُصها من اطْرافها ۚ افَهم الْغَالبونَ} صدق اله العظيم

[الأنبياء:44].

ممن الح ه سوف يحيطهم بعلمه من قبل وصوله لعلهم يتقون، وكذلك يبدأ بالتناوش مع الأرض فتبدأ تُعانأنّ ال وهذا يعن
فترتفع حرارتها بسبب اقتراب كوكب العذاب منها وأنتم ف غفلة معرضون، ألا واله لولا أن لا أريد أن يصدقن رب بالعذاب
عل المسلمين لأعلنت للعالمين أن عام 2011 هو عام بما يسمونه الوارث الطبيعية، ويا عجب من المسلمين فهل يتبعون
تسمية الملحدين لعذاب اله فيقولون كوراث طبيعية، ويا سبحان اله العظيم! فهل ه فوض ف نظرهم؟ أفلا يعلمون أنّ

السماء والأرض والجبال لا يتجرآن أن يقتلا نفساً إلا بأمر من اله؟ بل ذلك هو العذاب الأدن دون العذاب الأكبر لعلهم يرجعون
إل الحق من ربهم، ولن أدعو اله لعله لا يصيبهم بمروه وأرجو من اله أن يؤخّرهم فسوف نصبر عليهم مهما طال الانتظار
لعلهم يهتدون، ألا واله ما صبري عليهم من شدة رحمت بهم ولن أتفر فيمن هو أرحم بعباده من عبده؛ اله أرحم الراحمين،
كون أجد رب ليس بسعيدٍ وما قط مرت ثانيةٌ واحدةٌ وهو سعيدٌ سبحانه وتعال علواً كبيراً بسبب ظلم العباد لأنفسهم حت إذا
انتقم منهم فأذهب غيظه فتحل الندامة والحسرة عل ما فعلوه ف جنب ربهم، ومن ثم تحل الحسرة ف نفس اله عل عباده

الذين ظلموا أنفسهم فأهلهم اله بسبب الإعراض عن رسل ربهم إليهم. وقال اله تعال: {واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ
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شَرب ا نتُما الُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا مسرم ملَينَّا اثٍ فَقَالُوا ازْنَا بِثَالزا فَعموهذَّبَف ناثْنَي هِملَيلْنَا اسرذْ الُونَ ﴿١٣﴾ اسرا الْمهاءج
مثْلُنَا وما انزل الرحمـٰن من شَء انْ انتُم ا تَذِبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا ربنَا يعلَم انَّا الَيم لَمرسلُونَ ﴿١٦﴾ وما علَينَا ا الْبَغُ
الْمبِين ﴿١٧﴾ قَالُوا انَّا تَطَيرنَا بِم ۖ لَئن لَّم تَنتَهوا لَنَرجمنَّم ولَيمسنَّم منَّا عذَاب اليم ﴿١٨﴾ قَالُوا طَائركم معم ۚ ائن

 نوا م٢٠﴾ اتَّبِع﴿ ينلسروا الْماتَّبِع ما قَوي قَال عسي لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم مقَو نتُما لتُم ۚ برذُك
ـٰنمحنِ الررِدن يةً اهآل هونن دذُ متَّخاونَ ﴿٢٢﴾ اعجتُر هلَياو ندُ الَّذِي فَطَربعا  ا لمتَدُونَ ﴿٢١﴾ وهم مها ورجا مُلاسي
يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض

دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾و﴿ ينمرالْم نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد
من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما

ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما
جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢)}صدق اله العظيم [يس].

ِّنتاب فسوف يجدوا أنّ الذي تحدَّى قومه فأعلن شهادة الحق للحق بين أيديهم وقال: {اال ه فر أولو الألباب أخبار الوإذا تدب
بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلق} :ه تعالونِ} ومن ثم قتلوه. وقال العمفَاس مببِر نتآم
٢٧﴾}، فقد نال الشهادة فدخل الجنة فرحاً مسروراً، والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل كذلك رب﴿ ينمرالْم نم لَنعجو
مببِر نتآم ِّنا}:ه تعالتاب. وقال الم المح العالمين سوف نجده كذلك فرحاً مسروراً؟ وتجدون الجواب مباشرة ف
فَاسمعونِ ﴿٢٥﴾ قيل ادخُل الْجنَّةَ ۖ قَال يا لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾وما

انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسح

يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢)} صدق اله العظيم.

فانظروا إل تحسر اله عل عباده الذين ظلموا أنفسهم فذبوا برسل ربهم فأهلهم بذنوبهم من غير ظلم، ومن ثم يقول: {ان
لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتك
يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢)} صدق اله العظيم.

إذاً يا أنصار المهدي المنتظر، فما الفائدة لو ينصركم اله ببأسٍ شديدٍ من عنده فيهلك عدوكم فيورثم الأرض من بعدهم؟ فما
عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ فاتبعوا الإمام المهدي الفائدة وما نريد بالدُنيا والآخرة وحبيبنا الرحمن ليس بسعيدٍ ومتحسرٍ عل
المنتظَر ناصر محمد اليمان واصبروا عل البشر فلا تدعوا عليهم وتضرعوا إل اله أن يهديهم، ولا تستغفروا لهم من قبل

توبتهم من كفرهم، كون اله لا يغفر لمن لا يزال مصراً عل كفره باله؛ بل ادعوا اله أن يهديهم إل الصراط المستقيم ووعده
الحق وهو أرحم الراحمين، واصبروا ولا تدعوا عليهم فذلك أضعف الإيمان ف مساعدة المهدي المنتظَر لهدي الأمة جميعاً
ليجعلهم عل صراط مستقيم من أجل تحقيق النعيم الأعظم فيرض اله ف نفسه إن كنتم تتخذون رضوان اله غايةً وليس
وسيلة، فاعلموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم بالشر، فصبر جميل يا أحبت ف اله ووعده الحق وهو أرحم
الراحمين، فم أخش عل إخوان المسلمين عذاب ربهم كونهم معرضون عند دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم

وهم به مؤمنون، أليس ذلك شء عجاب! لماذا تعرضون عن دعوة الاحتام إل التاب؟ فاتقوا اله يا أول الألباب فقد اقترب
كوكب العذاب فأين المفر يا معشر المذبين بالمهدي المنتظَر الذي يدعوكم إل الاحتام إل الذكر؟ ذلم كوكب النار

اللواحة للبشر من عصر إل آخر مرورها الأقرب شرط من أشراط الساعة البر. تصديقاً لقول اله تعال: {كَّ والْقَمرِ ﴿٣٢﴾
واللَّيل اذْ ادبر ﴿٣٣﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿٣٤﴾ انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا لِّلْبشَرِ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

فاتقوا اله يا أول الأبصار من قبل أن يسبق الليل النهار فقد أدركت الشمس القمر، وذلك بسبب انتفاخ الأهلة ف أول الشهر
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وسوف يسبق الليل النهار ليلة مرور كوكب سقر، فاتقوا اله الواحد القهار يا معشر المعرضين عن الذِّكر ومنتظرين للتصديق
به حت يروا العذاب الأليم يوم الفتح الأكبر من اله لخليفته المهدي المنتظَر عل العالمين. وقال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا

الْفَتْح ان كنتُم صادِقين ﴿٢٨﴾ قُل يوم الْفَتْح  ينفَع الَّذِين كفَروا ايمانُهم و هم ينظَرونَ ﴿٢٩﴾} [السجدة].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} [الملك].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٨﴾ ما ينظُرونَ ا صيحةً واحدَةً تَاخُذُهم وهم يخصمونَ ﴿٤٩﴾ فََ يستَطيعونَ
تَوصيةً و الَ اهلهِم يرجِعونَ ﴿٥٠﴾} [يس].

لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميجِلُونِ ﴿٣٧﴾ وتَعتَس ََف اتآي مرِياس ۚ لجع نانُ منسا قخُل}
الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ

ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} [الأنبياء].
صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم عبد النعيم الأعظم؛ الإمام المهدي أخو البشر ف

________________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
16 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

12:24 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10519

ـــــــــــــــــ

وأنذركم بالصيحة يا أصحاب الشريحة ..

ه عليه وآله وسلّم وعلال ّه صلجدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عل الآخرين، وسلام الأولين وف ين والفتح المبين فجميع الأنصار السابقين الأخيار من قبل التم

المرسلين والحمد له رب العالمين ..

راً علصعصر الحوار من قبل الظهور، إنّ الإمام المهدي لا يزال م الأنصار السابقين الأخيار ف تأحب
القرار الذي اتَّخذه بقفل قبول التبرعات لصالح القناة الفضائية المنتظرة بسبب الجاهل (أبو ماريا) وسبب

المنافقين الذين آذون أذًى كبيراً بسبب التبرعات المخصصة للقناة، ولو كانت التبرعات ليست باسم القناة
لما استطاع المنافقون أن يؤذونن شيئاً؛ بمعن لو كانت التبرعات ه لنُصرة الإمام المهدي وشدّ أزره

يتصرف فيها كيفما يشاء لما استطاع المنافقون أن يؤذونن شيئاً.

وقد كتب إل كثير من الأنصار رسائل ف الموقع عل البريد الخاص يترجونن؛ بل ويتوسلون إل أن أعيد
فتح قبول التبرعات لصالح القناة من جديدٍ من أجل تحقيق شراء القناة الفضائية (منبر المهدي المنتظر).

وما أريد قوله لأحبت الأنصار الذين يريدون أن يشدّوا أزري لنجاح أمري فأقول لهم: إنّما تم قفل باب
التبرعات لصالح القناة الفضائية كونها ثغرة استطاع المنافقون أن يؤذونن أذًى كبيراً بأنّن آخذ المال من

تخص القناة كان يتم ه ونعم الوكيل. برغم أنّ كافة التبرعات التال الأنصار ولم اشترِ القناة، وحسب
تنزيلها أولا بأول ف الموقع بين يدي الأنصار والزوار حت إذا استمل ثمنها فنشتريها بإذن اله؛ بل جعلنا
ذلك حجة علينا لو أنّه استمل ثمنها ولم نشترِها، ولن الأنصار يعلمون المبلغ الذي وصلت إليه التبرعات

الت تخص القناة وأنّه لا يزال بعيداً جداً لشراء القناة المطلوبة، وبرغم ذلك كان يؤذين المنافقون

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10519
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10519
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والجاهلون فيقولون لماذا لم أشترِها بعد؟ ويتّهمن المنافقون زوراً وبهتاناً كبيراً وآذون بغير الحق. وجميع
الذين تبرعوا شُهداء بالحق أنّ لم اُخفِ عل الأنصار والزوار شيئاً من تبرعهم، فمن ذا الذي يقول أنّه تبرع
بشء لصالح القناة ولم يتم تنزيله ف قائمة المساهمات إلا ما كانت نُصرة خاصة للإمام المهدي فلا نقوم
بتنزيلها. وما أريد قوله هو أنّن لا أزال مصراً عل إقفال باب التبرع باسم القناة الفضائية حت لا تون

.كل مرة ف بغير الحق ة فيؤذوننجللمنافقين ح

وما أريد قوله: فلو كانت التبرعات ه لنصرة الإمام المهدي وشدّ أزره ليبلغ أمره يتصرف فيها كيفما يشاء
بغير شرط أو قيدٍ إذاً لما استطاعَ المنافقون أن يؤذونن شيئاً لون الإمام المهدي المنتظَر قد أصبح حراً
يتصرف بالنصرة كيفما يشاء فهو من أشدّ الناس اهتماماً بنشر دعوته وبلوغ أمره سواء يشتري بها قناة

فضائية أو ينفقها كيفما يشاء؛ المهم أنَّ اله تقبل من الأنصار نفقاتهم والإمام المهدي المنتظَر حر يفعل بها
رافقين والإعداد لحماية نفسه كون أعداء المهديثيف المما يريد وما يراه لصالح دعوته وحماية نفسه بت

المنتظَر كثيرون فله الحق أن يخرج ف مرشة من الحرس المسلّحين لون اله أمره كما أمر محمداً رسول
اله وأنصاره أن يأخذوا حذرهم، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا خُذُوا حذْركم} [النساء:71].

وقال اله تعال: {ود الَّذِين كفَروا لَو تَغْفُلُونَ عن اسلحتم وامتعتم فَيميلُونَ علَيم ميلَةً واحدَةً} صدق اله
العظيم [النساء:102]، برغم إنّ عبدٌ متوكل عل اله خير الحافظين آخذٌ بأسباب الحماية كما أمر اله الذين

من قبل من الأنبياء والمرسلين لون اله أذِن لنا بالدّفاع عن أنفسنا وأمرنا أن نعدّ القوة الدفاعية ما
استطعنا حت لا يتجرأ أعداء اله بالاعتداء عل الإمام المهدي وحرسه الخاص برغم أنّ الإمام المهدي

رون. وإنّما يحزنُننظيدونِ ولا يه الواحد القهار، فإن كان للأعداء كيدٌ فليالأشرار بإذن ال محفوظٌ من شر
لو أجبرنا الأعداء عل قتالهم وقتلهم كون اله سوف ينصرن عليهم حت ولو كان حرس الإمام المهدي

معدودين بأصابع اليدين فالنصر من عند اله الواحد القهار، ولن الإعداد وتثيف الحرس يفينا تجرؤهم،
فلن يتجرأوا حين يرون الإمام المهدي يخرج ف مرشة مسلحة، ولسنا من الذين يريدون علواً ف الأرض ولا

فساداً.

وجميع من أظهرهم اله عل أمرنا ليعلموا أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان لن يأت منه للبشر
إلا خيراً كونه ضدّ من يقتلون المسلمين والفّار بغير الحق، فقد علمتم يا معشر الأنصار والزوار الباحثين
عن الحق أنَّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يدعو البشر إل عدم سفك دمائهم؛ بل المهدي المنتظَر

ناصر محمد اليمان ينر عل الإنسان ظُلم أخيه الإنسان ويدعو البشر إل التراحم والبر والقسط فيما بين
المسلمين والفار، وليس ذلك تقاةً من أحدٍ ل نف شره وأذاه، كلا وأقسم برب العالمين ما كنت أجامل

ولا أتّخذ مبدأ التقاة باللام ولا أخاف ف اله لومة لائم؛ بل أنا المهدي المنتظَر أنطق بالحم الحق من
كرِه الناس حته أن اال فر، ولم يأمرنافر ومن شاء فليؤمن ومن شاء فليالمسلم وال م الذِّكر إلمح
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يونوا مؤمنين ولا ينبغ ل أن أخف الحق من رب العالمين تقاةً لشرهم، وإنّما يحق ذلك لأتباع الأنبياء
وأتباع المهدي المنتظَر إن اجبروا عل مبدأ التقاة حت لو اجبروا عل إظهار الفر ويبطنوا التصديق

حن شَرن مٰلَـانِ ويمبِا نئطْمم هقَلْبو رِهكا نم ا هانيمدِ اعن بم بِاللَّـه فَرن كم} :ه تعالوالإيمان، وقال ال
بِالْفْرِ صدْرا فَعلَيهِم غَضب من اللَّـه ولَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وقال اله تعال: {قُل اللَّـهم مالكَ الْملْكِ تُوت الْملْكَ من تَشَاء وتَنزِعُ الْملْكَ ممن تَشَاء وتُعز من تَشَاء وتُذِل من
تُخْرِجو ۖ لاللَّي ف ارالنَّه جتُولارِ والنَّه ف لاللَّي ج٢٦﴾ تُول﴿ قَدِير ءَش لك َلنَّكَ عا ۖ ردِكَ الْخَيبِي ۖ تَشَاء

رِينافْنُونَ الموذِ الْمتَّخي  ﴾ابٍ ﴿٢٧سرِ حبِغَي ن تَشَاءم زُقتَرو ۖ الْح نم تيالْم تُخْرِجتِ ويالْم نم الْح
اللَّـه مكذِّرحيتُقَاةً ۗ و منْهن تَتَّقُوا ما ا ءَش ف اللَّـه نم سكَ فَلَيذَٰل لفْعن يمو ۖ يننموونِ الْمن دم اءيلوا

ا فم لَمعيو ۗ اللَّـه هلَمعي دُوهتُب وا مدُورِكص ا فن تُخْفُوا ما ٢٨﴾ قُل﴿ يرصالْم اللَّـه َلاو ۗ هنَفْس
السماواتِ وما ف ارضِ ۗ واللَّـه علَ كل شَء قَدِير ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وإنما سياسة التقية تحق لأتباع الأنبياء وأتباع المهدي المنتظر، ولن السؤال الذي يطرح نفسه: فهل يجوز
لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ والمهدي المنتظَر أن نتّخذ مبدأ التقية؟ والجواب: كلا
ورب أنّه لا يجوز لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولا يجوز للمهدي المنتظر أن نتّخذ سياسة
التقية أبداً، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم والمهدي المنتظَر

ملّفين ببيان رسالة اله إل العالمين فلا ينبغ لنا أن نخف من الحق شيئاً اتّقاء شر الفار والمعرضين عن
الحق، بل أمر اله محمداً عبدَه ورسولَه أن يبلغ الحق، وأن التقية لا تجوز له كونه ملّف بتبليغ رسالة للأمة
لذلك لا يجوز له أن يتّخذ سياسة التقية، ولذلك قال اله تعال: {يا ايها الرسول بلِّغْ ما انزِل الَيكَ من ربكَ ۖ

{﴾٦٧﴿ رِينافْال مدِي الْقَوهي  نَّ اللَّـهالنَّاسِ ۗ ا نكَ ممصعي اللَّـهو ۚ الَتَهرِس لَّغْتا بفَم لتَفْع ن لَّماو
صدق اله العظيم [المائدة].

وقال اله تعال: {انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ وان يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي
الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا} صدق اله العظيم [الهف:29]، كونه ملف ببيان رسالة اله للأمة
فلا ينبغ له أن يخف الحق من ربه اتّقاء شر الأشرار بل يبلّغ رسالة ربه ويعصمه اله الواحد القهار وينصره
عل الذين يمرون به نصر عزيزٍ مقتدر أو يدفع اله عنه السوء بملائته أو يدفع اله عنه السوء بحوله وقوته

بن فيون إنَّ اله عل كل شء قدير.

وكذلك الإمام المهدي المنتظَر الملّف ببيان القرآن بالقرآن للإنس والجان، فلا ينبغ للمهدي المنتظر الإمام
ناصر محمد اليمان أن أكتم البيان الحق للذِّكر خشية شر الأشرار من شياطين البشر، ولا ينبغ ل أن

أستخدم سياسة التقية فه محرمة عل أن أتّخذ سياسة التقية كما ه محرمة عل المرسلين كوننا ملّفون
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ببيان رسالة اله للعالمين، فونوا عل ذلك لمن الشاهدين فلن تتغير بيانات المهدي المنتظَر من بعد الظهور
والتمين، وأعوذُ باله أن أقول عل اله غير الحق؛ بل أشهدُ اله الواحدُ القهار أنّ المهدي المنتظَر أنطق
بالحق من محم الذِّكر فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، فإن أعرض البشر أظهرن اله الواحد القهار

(خليفته المهدي المنتظَر) عليهم بوكب النار ليلة يسبق الليل النهار وهو بما يسمونه بالوكب العاشر، قد
أعذر من أنذر.

وأما أصحاب الصيحة الذين يمرون بالإمام المهدي المنتظَر ويريدون أن يجعلوا له شريحةً ف الصالون
ثم يتبعها مر الطائرة من غير طيارٍ فقد علمنا بمرهم فاتَّخذنا الحيطة والحذر ولن يمروا إلا بأنفسهم. ولا

يزال المهدي المنتظَر يعلن لافة أعداء الذِّكر الذين يريدون أن يطفئوا نور اله الواحد القهار فيمروا
بالمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور بل حيلة ووسيلة لينظروا هل يذهب كيدهم وما

يغيظون؟ فإنَّا عليهم منتصرون وفوقهم قاهرون بإذن اله ذي القوة المتين، فونوا شهداء يا معشر الذين
أظهرهم اله عل أمري من العالمين.

برغم أنّ القنصل والسفير الأمري قد أبلغوا المهدي المنتظَر أنّهم يريدون زيارته إل الدار فرحب بزيارتهم
المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وقلت لرسولهم: قل لهم مرحباً بزيارتهم إل دار المهدي المنتظَر ولن

أتّخذهم أولياء ضدّ مسلم ولا كافرٍ إلا أن يريدوا نُصرت لتحقيق السلام العالم بين شعوب البشر، فهل
اطَّلعوا عل البيان الحق للذِّكر ف طاولة الحوار من قبل الظهور؟ فقال رسولهم: لا أعلم، ولنّ أظنهم

يريدون أن تساعدهم ضد الإرهاب". فقلت له: بل أنا الإمام المهدي أدعوهم إل اتِّباع التاب هم وأصحاب
الإرهاب، فجميعهم إرهابيون مفسدون ف الأرض؛ أمريا وتنظيم القاعدة والحوثيون ومن كان عل شاكلتهم
وجميع الذين يسفون دماء المسلمين والفار بغير الحق، فقل لهم: إنّن المهدي المنتظَر أدعو كافة شعوب
البشر إل الدخول ف السلام العالم بين شعوب البشر وأريدُ تحقيق التعايش السلم بين شعوب البشر،
فإن كانوا يريدون أن يشدّوا أزري عل ذلك فالحمدُ له الذي تمت كتابة هدف المهدي المنتظَر ف طاولة
الحوار من قبل أن يفر السفير أن يزور المهدي المنتظَر إل الدار كون لن أغير عما قلت شيئاً ف طاولة
الحوار مقابل الدولار ولن أسع لرضوان المسلمين ولا الفار؛ بل أسع إل تحقيق رضوان اله الواحد
القهار وأدعو البشر إل اتّباع البيان الحق للذِّكر رسالة اله إل العالمين القرآن العظيم رحمةً للبشر من
ربهم، أفلا يشرون؟ وقد قبلنا طلب السفير بزيارة المهدي المنتظَر إل الدار برغم أنَّ ف زيارة السفير

الأمري إل دار المهدي المنتظَر كثير من المضار عل الإمام ناصر محمد اليمان كون المرجفون الذين
يقلبون الأمور والذين ف قلوبهم مرض سوف يستغلّون ذلك لتشيك الأنصار ف شأن المهدي المنتظَر

المنتظَر بسبب زيارة السفير الأمري سوف يتلقّاها المهدي ن برغم المضار التول ،ناصر محمد اليمان
فيقولون فيف تقبل زيارة السفير الأمري إل الدار وهو من الفّار؟ ومن ثم أرد عليهم وأقول: ألا واله لو

يرسل إلينا الشيطان الرجيم إبليس أنّه يريدُ زيارة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل الدار ليجنح
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يهتدي إل بت بالشيطان إبليس وذبحت له العجول ولأكرمته إكراماً عظيماً علَّهللسلم بين شعوب العالم لرح
المهدي ّنافة البشر، ولول العدو الأكبر للمهدي المنتظر ناصر محمد اليمان الصراط المستقيم برغم أنّه
المنتظَر الحق يا معشر الأنصار؛ البشير والنذير لا انفِّر البشر بل خليفة اله المبشّر لافة عباد اله بما فيهم
شياطين الجن والإنس وكافة الذين أسرفوا عل أنفسهم أن لا يقنطوا من رحمة اله وأنّ اله يغفر الذنوب

جميعاً مهما كانت ومهما تون حت لو كانت بعداد ذرات ملوت السماوات والأرض فتاب العبد المذنب
إل الرب وأناب واتّبع أحسن ما انزل ف التاب لوجد له رباً رحيماً أرحم به من أمه وأبيه اله أرحم

الراحمين، ولم يجعلن اله من الذين يزرعون اليأس من رحمة اله ف قلوب عباده وأعوذُ باله أن أكون من
الجاهلين.

ولذلك آمر كافة الأنصار للمهدي المنتظر ف كافة دول البشر أن يحسنوا إل الفار ويرموهم ويقسطوا
إليهم حت ينالوا محبة اله فيعسوا الصورة الصحيحة للعبد المسلم لرب العالمين حت يعلم الناس أنّ دين

اله الإسلام أنّه حقاً دين الرحمة للعالمين.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يقبل العقل والمنطق أن يمر البشر بهذا الرجل الذي يقول رب اله؛ ذو
الخُلق العظيم الذي يدعوهم إل الصراط المستقيم عل بصيرة من ربه القرآن العظيم، ويصبر عل أذاهم،

وسأل من ربه أن لا يجيب دعاءه عل عباده بل يجيب دعوته لهم بالهدى والرحمة إنّ رب غفور رحيم؟
والسؤال الذي يطرح نفسه مرةً اخرى هو: فهل تقبل عقولم أن تمروا بالمهدي المنتظَر وتريدون أن تجعلوا

له شريحة ف سيارته لتدميره وهو رحمةٌ لم من ربم يدعوكم إل اله ليغفر لم من ذنوبم ويأتيم
بالبرهان عن عظيم عفو الرحمن من محم القرآن؟ فهل جزاء الإحسان إلا الإحسان يا معشر الإنس والجان؟

كونه لن يأتيم من المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا الخير ولا يضمر لم الشر. ولن لا تظنّوا
المهدي المنتظَر ضعيف، وأقسم برب العالمين رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لئن
.يلاالمنتظَر لهو أشدُّ بأساً وأشدُّ تن م سوف تجدون المهديّالمنتظَر وأردتم الاعتداء عليه أن قاتلتم المهدي

ولا نريد أن نظلم السفير الأمري ولا أمريا أنّهم من يريدون وضع الشريحة فلن نستطيع أن نظلمهم ونقول
أنّهم هم من يريدون أن يفعلوا ذلك حت لا يون ذلك زوراً وبهتاناً عليهم فلعلهم الموساد من يريد أن يفعل
ذلك، ولنّنا لا نستطيع أن نؤكد أنّهم الموساد وإنّما علمنا بمر الشريحة ولن من غير تفاصيل، وإل اله

تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

ه ومن ثم نترك الباقشدّدة لأخذ الحذر كما أمرنا الثيف الحراسة الممضطرون لزيادة الحرس وت ونحن
عل اله وإل اله تُرجع الأمور، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لَّن يصيبنَا ا ما كتَب اللَّـه لَنَا هو مونَا ۚ

وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
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ولن وصية الإمام المهدي إل كافة الأنصار ف جميع الأقطار العربية والأجنبية أقول لهم:
لئن استطاع أعداء اله أن يقتلوا ناصر محمد اليمان فقد أصبح ليس هو المهدي المنتظَر خليفة اله الواحد
ن هيهات هيهات وأقسمول ،المنتظَر ناصر محمد اليمان ه المهديال القهار لئن استطاعوا أن يهلك أعداء

برب الأرض والسماوات لئن اجتمع الجن والإنس عل أن يقتلوا الإمام ناصر محمد اليمان أنهم لا
يستطيعون ولو كان بعضهم لبعضاً ظهيراً ونصيراً، وهل تدرون لماذا هذه الثقة المطلقة؟ وتجدون الجواب

هنَا البسقَالُوا حانًا ويما مهادفَز مهفَاخْشَو مَوا لعمقَدْ ج نَّ النَّاسا النَّاس ملَه قَال تاب: {الَّذِينم المح ف
لذُو فَض هالو ۗ هانَ الووا رِضعاتَّبو وءس مهسسمي لَّم لفَضو هال نم ةمعوا بِن١٧٣﴾ فَانقَلَب﴿ يلكالْو معنو

عظيم ﴿١٧٤﴾ انَّما ذَٰلم الشَّيطَانُ يخَوف اولياءه فََ تَخَافُوهم وخَافُونِ ان كنتُم مومنين ﴿١٧٥﴾} [آل
عمران:173].

{فََ تَخْشَۇا النَّاس واخْشَونِ} [المائدة:44].

{فَاللَّـه احق ان تَخْشَوه ان كنتُم مومنين} [التوبة:13].

{الَيس اللَّـه بِافٍ عبدَه ۖ ويخَوفُونَكَ بِالَّذِين من دونه ۚ ومن يضلل اللَّـه فَما لَه من هادٍ ﴿٣٦﴾ ومن يهدِ
اللَّـه فَما لَه من مضل ۗ الَيس اللَّـه بِعزِيزٍ ذِي انتقَام ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فاطمئنوا أحبت الأنصار عل إمامم المهدي المنتظر، وأقسم باله الواحد القهار أنّ شياطين الجن والبشر
لا يستطيعون أن ينتصروا عل المهدي المنتظَر ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، ولم أكن متخفّياً

أكتب ف ّأو لأن ر بمبيوتر ولذلك أتحدّى المقابع وراء شاشة ال ّالجاهلون بأن عليهم كما يزعم
ه العظيم أنّ المهديبال فها هم يعرفون داري ومقري؛ بل أقسم ..مبيوتر من محراب مظلم! كلا وربال

المنتظَر يخرج ف أسواق البشر غير متلثِّم ولا أخاف ف اله لومة لائم، وأقول لم قول اله ف محم كتابه:
{فَان كانَ لَم كيدٌ فَيدُونِ ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [المرسلات].

وأقول لم كمثل قول الذي يقتدي بهم المهدي المنتظَر: {قَال انِّ اشْهِدُ اللَّـه واشْهدُوا انِّ برِيء مما تُشْرِكونَ
ا ةابن دا مم ۚ مبرو بر اللَّـه َلع لْتكتَو ِّنونِ ﴿٥٥﴾ ارتُنظ  ا ثُميعمج يدُونَف ۖ هونن د٥٤﴾ م﴿

هو آخذٌ بِنَاصيتها ۚ انَّ رب علَ صراط مستَقيم ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان ه وعبده المهديخليفة ال

______________
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- 18 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
17 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

12:10 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

{ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ الَّذِينبع شِّرفَب }
صدق اله العظيــــــم ..

ه عليه وآله وسلم وعلال ه صلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عل الآخرين، وسلام الأولين وف بين فين والفتح المجميع الأنصار السابقين الأخيار من قبل التم

المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل علماء المسلمين وأمتهم الذين يعقلون، حقيق لا أقول عل اله إلا
الحق، فإنّ الإمام المهدي المنتظَر الذي يهدي بالقُرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد ولم يجعلن اله من
الأنبياء والمرسلين بل جعل اله ف اسم خبري وراية أمري، ولذلك واطأ الاسم الخبر (ناصر محمد)، فذلك

هو اسم المهدي المنتظَر الذي فيه تمترون.

ولربما يود أحد علماء الإخوان السنَّة أن يقول: "بل اسم المهدي المنتظَر هو محمد بن عبد اله"، ولئن سأله
الإمام المهدي، فأقول له: لماذا تعتقد أنّ اسم المهدي المنتظَر هو محمد بن عبد اله؟ لقال: "وذلك تصديقاً
لحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم عن فتوى اسم المهدي المنتظَر، وقال: [يواط اسمه
اسم]، فهذا يعن أنّ اسم المهدي المنتظَر لا بد أن يأت مطابقاً لاسم النب كون المقصود بالتواطؤ هو

التطابق ولذلك لا بد أن يون اسم المهدي المنتظَر هو محمد بن عبد اله"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر
ناصر محمد وأقول: أفتن أيها الأستاذ ف اللغة العربية، فهل يمن أن نقول:

الهجرة إل دّيق عليه الصلاة والسلام علر الصه عليه وآله وسلم وأبو بال ه صلتطابق محمدٌ رسول ال
يثرب؟
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ومن ثم حتماً سوف يرد علينا أستاذ اللغة العربية فيقول بل الصح هو أن نقول:
الهجرة إل ر الصديق عليه الصلاة والسلام عله عليه وآله وسلم وأبو بال ه صلتواطأ محمدٌ رسول ال

يثرب.

ومن ثم يقيم عليه الإمام المهدي ناصر محمد الحجة بالحق وأقول: أفلا ترى أنّ التواطؤ لا يعن التطابق بل
التواطؤ يعن التوافق؟ وبما أنّ التوافق هو من مرادفات التواطؤ ولذلك يصح أن نقول:

الهجرة إل ر الصديق عليه الصلاة والسلام عله عليه وآله وسلم وأبو بال ه صلتوافق محمد رسول ال
يثرب.

فما لم كيف تحمون؟ إذاً التواطؤ للاسم محمد إنّما يوافق ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد)، وجعل
ه رسولاال لم يبتعثن وخبري وراية أمري كون ميحمل اس ل اسم أب الاسم محمد ف ه التوافق فال
جديداً بتابٍ جديدٍ بل ابتعثن اله (ناصر محمدٍ) ليجعل ف اسم خبري، ولذلك أحاجم بما كان يحاجِج
الناس به محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم القُرآن العظيم، وأدعو علماء المسلمين والنصارى
واليهود إل الاحتام إل القُرآن العظيم حت نستنبط لم حم اله بينم من محم كتابه فيما كنتم فيه

تختلفون، حت تجدوا الإمام المهدي ناصر محمد هو حقاً المهيمن عل علماء المسلمين والنصارى واليهود
بسلطان العلم من محم كتاب اله القرآن العظيم، فإن لم أفعل فلست المهدي المنتظَر ناصر محمد كون
الاسم لن يغن عن العلم شيئاً، أفلا تتقون؟ أم تريدون أن تجعلوا الحجة ه حصرياً ف الاسم ثم تجعلون
الحجة للنصارى فيقولون لم: "فما هو اسم نبيم منذ أن كان ف المهد صبياً؟". وحتماً سوف تقولون:

"سم منذ أن كان ف المهد صبياً محمداً"، ثم يردون عليم فيقولون: "ولن اسم النب الذي بشَّر به نب اله
عيس عليه الصلاة والسلام هو (أحمد) وليس (محمد)"، ثم يقيمون عليم الحجة بالباطل لو تجعلون الحجة
ه صلعصر بعث محمدٍ رسول ال النصارى الذين آمنوا ف نم قوم تجهلون، ولالاسم كون حصرياً ف

اله عليه وآله وسلم لم يونوا يحاجونه ف الاسم كونهم يعلمون أنّ للأنبياء أكثر من اسم كمثل نب اله
يعقوب فهم يعلمون أنّه هو ذاته إسرائيل، ولذلك لم يستطيعوا أن يحاجونه بحجة اختلاف الاسم بل استمعوا

هاتَقْرل قْنَاهآنًا فَرقُرا (105) ونَذِيرا وشِّربم لْنَاكَ اسرا امو لنَز قبِالْحو لْنَاهنْزا قبِالْحه، وقالوا: {وآيات ال إل
َتْلذَا يا هلقَب نم لْموتُوا الْعا نَّ الَّذِيننُوا امتُو  وا نُوا بِهآم (106) قُل ًتَنْزِي لْنَاهنَزثٍ وم َلالنَّاسِ ع َلع

علَيهِم يخرونَ لْذْقَانِ سجدًا (107) ويقُولُونَ سبحانَ ربنَا انْ كانَ وعدُ ربنَا لَمفْعو (108) ويخرونَ لْذْقَانِ
يبونَ ويزِيدُهم خُشُوعا (109)} صدق اله العظيم [الإسراء].

فهل تعلمون المقصود من قولهم: {ويقُولُونَ سبحانَ ربنَا انْ كانَ وعدُ ربنَا لَمفْعو} صدق اله العظيم؛
ويقصدون وعد اله ف محم الإنجيل ف قول اله تعال: {ومبشِّرا بِرسولٍ يات من بعدِي اسمه احمدُ}

صدق اله العظيم. فعلم الذين آمنوا من النصارى أنّ نب اله أحمد هو ذاته نب اله محمد صل اله عليه
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وآله وسلم والحمة من ذلك أن جعل اله لمن يشاء من أنبيائه أكثر من اسم حت يعلم علماء اليهود
والنصارى والمسلمين أنّ اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل ه ف سلطان العلم من رب العالمين ولنّم

قوم تجهلون.

حت رب نفته لو لم يالمنتظَر، ألا وال الإمام المهدي ّه الذي لا إله غيره أنة الإسلام، واللماء أمويا ع
بلمة "المنتظَر" وقال الإمام المهدي لما تجرأت أن أضيف "المنتظَر" اتّباعاً لأهوائم، أفلا تتفرون؟ ولم
يجعل اله حجت عليم ف الاسم ولا ف حلم المنام بل حجت عليم ه سلطان العلم آتيم به من محم
القُرآن العظيم إن كنتم به مؤمنون، أم إنّم تنتظرون المهدي المنتظَر يبعثه اله ليدعو علماء المسلمين

وعلماء النصارى وعلماء اليهود إل الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار الأنوار؟ فاتّقوا اله يا
أول الألباب.

وأقسم برب العالمين أنّه لا ولن يتبع الحق من ربهم ف كافة الأمم الأولين والآخرين إلا أولو الألباب من
جميع الأمم، فمن هم أولو الألباب؟ أولئك الذين يحمون العقل والمنطق فلا يحمون عل الداعية من قبل
أن يستمعوا إل قوله ويتدبروا ف منطقه هل يقبله العلم والمنطق، فإن تقبلت منـْطقـَه عقولـُهم فقد علموا أنّه
ليس بمجنون وأنّه ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، وأولئك هم الذين هداهم من عباده من كافة الأمم
سواء ف عصر بعث الأنبياء أو عصر بعث المهدي المنتظَر، كون اله لم يبعث أنبياء إل قوم علماء بالدين؛
بل إل قوم لا يعلمون من علوم الدين شيئاً ولا يستخدمون عقولهم ف التفر فيما وجدوا عليه آباءهم من

قبلهم بل اتَّبعوهم الاتِّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ لما وجدوا عليه آباءهم هل يقبله العقل والمنطق، فأما
الذين استجابوا لدعوة الأنبياء إل استخدام العقل وتفروا فيما وجدوا عليه آباءهم وفيما يقول لهم أنبياؤهم
فإذا عقولهم تقول لهم كما قالت عقول قوم إبراهيم حين قالوا لنب اله إبراهيم: {قَالُوا اانْت فَعلْت هٰذَا بِآلهتنَا

يا ابراهيم (62) قَال بل فَعلَه كبِيرهم هٰذَا فَاسالُوهم انْ كانُوا ينْطقُونَ (63)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وإنّما يريد نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام أن يقيم عليهم حجة العقل والمنطق فيجبرهم عل التفير
حت يردوا عل نب إبراهيم بالجواب المقنع للعقل والمنطق إن استطاعوا كونه يعلم أنّ عقولهم إذا

استخدموها للتفير حتماً سوف تنر عليهم ذلك فتفت أنّ الحق هو مع نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام
وحت يتفروا برد العقل والمنطق. قال لهم نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام: {فَاسالُوهم انْ كانُوا

ءٰوا هم تمللَقَدْ ع هِموسءر َلوا عسُن ونَ (64) ثُممالظَّال نْتُما مَّنفَقَالُوا ا هِمنْفُسا َلوا اعجقُونَ (63) فَرنْطي
ينْطقُونَ (65)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وهنا أقام نب اله إبراهيم عل قومه حجة العقل والمنطق حين عجزوا عن الرد المقنع للعقل والمنطق.
ََفا هونِ الد ندُونَ مبا تَعملو مَل ف(66) ا مكرضي ا وىشَي منْفَعي  ام هونِ الد ندُونَ مبفَتَعا فقال: {قَال
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تَعقلُونَ (67)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وتلك ه حجة العقل والمنطق الت آتاها اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام عل قومه. تصديقاً لقول اله
تعال: {وتلْكَ حجتُنَا آتَينَاها ابراهيم علَ قَومه نَرفَع درجاتٍ من نَشَاء انَّ ربكَ حيم عليم} صدق اله العظيم

[الأنعام:83].

إذاً حجة اله عل عباده ه حجة العقل والمنطق الفري فمن لا يتفر فهو كالأنعام الت لا تتفر، ولذلك
قال اله تعال: {ام تَحسب انَّ اكثَرهم يسمعونَ او يعقلُونَ انْ هم ا كانْعام بل هم اضل سبِيً} صدق اله

العظيم [الفرقان:44].

ولذلك لم يهدِ اله من عباده إلا أول الألباب الذين يستمعون القول من الداعية إل اله من قبل أن يحموا
عليه؛ بل يستمعون القول من قبل الحم ويتفرون فيه هل يوافق للعقل والمنطق الفري ثم يتّبعون أحسن

قولا للداعية الذي يدعو إل اله عل بصيرة من ربه وأولئك هم الذين هدى اله من عباده ف كل زمانٍ
مدَاهه كَ الَّذِينولَٰئا نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ (17) الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالانٍ. تصديقاً لقول الوم

اله واولَٰئكَ هم اولُو الْبابِ (18)} صدق اله العظيم [الزمر].وأولئك هم أصحاب الجنة.

وأما أصحاب النار فقد تبين لهم ضلالهم عن الصراط المستقيم كونهم كانوا يحمون عل الداعية من قبل
أن يستمعوا إل القول المنزل عليه؛ بل لا يسمحون لأنفسهم أن يتفروا ف حجة الدَّاعية عليهم ولذلك تجدون
الفتوى من أهل النار أنّ سبب ضلالهم عن الحق من ربهم كونهم لم يستخدموا عقولهم شيئاً فيما تنزل من
ربهم. وقال اله تعال: {كلَّما الْق فيها فَوج سالَهم خَزنَتُها الَم ياتم نَذِير (8) قَالُوا بلَ قَدْ جاءنَا نَذِير فَذَّبنَا
وقُلْنَا ما نَزل اله من شَء انْ انْتُم ا ف ضَلٍ كبِيرٍ (9) وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ

السعيرِ (10)} صدق اله العظيم [الملك].

:ه تعالوالإنس النار هو عدم استخدام العقل، ولذلك قال ال لدخول الجن إذاً يا قوم إنّ السبب الرئيس
 ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب منْسِ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو}

يسمعونَ بِها اولَٰئكَ كانْعام بل هم اضل اولَٰئكَ هم الْغَافلُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:179].

ولن الذين فرحوا بما عندهم من العلم الباطل من افتراء الطاغوت ولم يتفروا فيما انزل إليهم من ربهم
وقد وجدوها مضادةً لما لديهم ومن ثم لا يتبعوها واستهزأوا بالداعية الحق من ربهم، أولئك مصيرهم أن

فَلَمونَ ﴿٨١﴾ ارتُن اتِ اللَّـهآي يفَا هاتآي مرِييو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ضلالٍ مبين ه وهم علهم اليهل
يسيروا ف ارضِ فَينظُروا كيف كانَ عاقبةُ الَّذِين من قَبلهِم كانُوا اكثَر منْهم واشَدَّ قُوةً وآثَارا ف ارضِ فَما
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اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ ﴿٨٢﴾ فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما عندَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما
كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٨٣﴾ فَلَما راوا باسنَا قَالُوا آمنَّا بِاللَّـه وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين ﴿٨٤﴾ فَلَم يكُ
ينفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّت اللَّـه الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿٨٥﴾} صدق اله

العظيم [غافر].

ويا علماء الإسلام وأمتهم، ما ظنّم بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ فهل يقبل العقل والمنطق أن يفتري
مه القُرآن العظيم؟ فلتاب الم بالمنتظَر وأنتم تعلمون أنّه ليس من الجاهلين بل من أعلم أنّه هو المهدي
تُعرضون عن دعوة الحق من ربم أن نحتم إل كتاب اله القُرآن العظيم؟ ألا واله الذي لا إله غيره لو

تسألوا عقولم بالتفر: "فهل المهدي المنتظَر إذا حضر ف قدره المقدور ف التاب المسطور فهل سوف
يدعو علماء المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار الأنوار؟".

إنّها سوف تـُجيبم عقولـُم فتقول بل سوف يدعو إل كتاب اله الذِّكر المحفوظ من التحريف والتزييف ذكر
اله إل العالمين لمن شاء منهم أن يستقيم، وتقول لم: ولا نظنه سوف ينر ما كان حقاً ف كتاب البخاري
ومسلم كون فيهم من الأحاديث الحق ولنه حتماً سوف ينر ما خالف فيهما لمحم الذِّكر بل حت التوراة
والإنجيل لن ينر فيها إلا ما جاء مخالفاً لمحم الذِّكر كون كتاب اله القرآن العظيم هو التاب الذي ضمنه
اله من التحريف والتزييف عل مر العصور ولذلك تجدونه نسخةً واحدةً ف العالمين لم تختلف فيه كلمةٌ

واحدةٌ، فهذا جواب العقل والمنطق إن كنتم تعقلون.

ويا معشر علماء الأمة، اتّقوا اله فأمتم ف ذمتم إن اهتديتم اهتدوا وإن كذّبتم كذبوا، ولا ولن تغنوا عنهم
ناصر محمد اليمان ن لهم أنّ الحق الذي يقبله العقل والمنطق هو مع الإمام المهديه شيئاً لو تبيمن ال

ومن ثم يتبعونم؛ أولئك قوم لا يعقلون بل إمعات كون الإمام المهدي يحاجِج الناس بآيات التاب
المحمات لعالمم وجاهلم حت لا تون لم الحجة عل خليفة اله أنّه لم يبين لم آيات التاب، فاتّقوا
دْعة يالإنترنت العالمي لماءكم الذين إن سألتموهم فقلتم لهم يوجد رجل فالألباب فلا تتّبعوا ع ه يا أولال
ناصر محمد اليمان يقول أنّه المهدي المنتظَر ويفت أنّ الذي أفتاه أنّه هو المهدي المنتظَر هو محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم ف الرؤيا الحق، وقال أنّه قال له محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

[كان من حرثك وعل بذرك أهدى الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك وما جادلك أحدٌ من القُرآن إلا
غلبتـَه].

فأما أشر علماء تحت سقف السماء وأضل علماء المنابر فسوف يقول: احذر أيها السائل أن تتّبع هذا
الشخص! فقد ثبت عن النب ظهور المهديين الذابين ف آخر الزمان وناصر محمد اليمان هو منهم لا شكّ

ولا ريب فالمتوب بائن من عنوانه كون اسمه ناصر محمد ولن المهدي المنتظَر اسمه (محمد بن عبد
اله) إذا كان عالماً سنـِّياً أو يقول (محمد بن الحسن العسري) إذا كان عالماً شيعياً، وأما أفضل علماء
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تحت سقف السماء فسوف يقول للسائل: "يا بنـَ لا أستطيع أن أفتيك ف هذا الشخص المدعو ناصر محمد
اليمان حت أتدبر حجته وسلطان علمه فأحاجِجه من كتاب اله، فإن أقام علينا الحجة الداحضة للجدل
فغلبن بسلطان العلم وغيري من علماء المسلمين فعند ذلك سوف يتبين لنا أمره ويتبين لنا أنّ الذي أفتاه

أنّه المهدي المنتظَر هو حقاً محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الذي لا يتمثل به الشيطان ف الرؤيا
الصالحة، وبما أن الرؤيا لم يجعلها اله الحجة علينا حت يصدقه اله الرؤيا عل الواقع الحقيق فنجد أنّه
حقاً لا يحاجه أحدٌ من القرآن إلا غلبه بسلطان العلم من محم كتاب اله كون حجة الاسم لو تمسنا بها

وتركنا حجة العلم فنحن بذلك نقيم الحجة عل أنفسنا للمبطلين كون محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم لم يأتِ اسمه أحمد بل قدر اله أن يون اسمه محمداً صل اله عليه وآله وسلم لولا أنّ اله أفتانا أنّ
أحمد هو ذاته محمد صل اله عليه وآله وسلم وإنّما يريد اله أن يعلّمنا درساً أنّ الحجة ه ليست ف الاسم

بل ف سلطان العلم كون الأسماء تتشابه، فلن يغن الاسم ما لم يؤيد اله الداعية بسلطان العلم الداحض
ضلالٍ مبين م عليه أنه عللا نح أتدبر قول الرجل وسلطان علمه حت أيها السائل حت للجدل، فأمهلن

صراط ويهدي إل الحق المنتظَر يدعو إل ظُلماً فنظلم أنفسنا ظُلماً عظيماً لو كان هو حقًا المهدي
اليقين أنّه بمجرد ما يأت ه شهادة الحقفإن قال أحد العلماء هذا القول لأحد السائلين فأشهدُ ل ،"مستقيم
لالدرجات الع تسليماً فيرفعه ف سلّم للحقللقرآن بالقُرآن أنّه سوف ي بيان الإمام المهدي فيطلع عل

ويجعله اله من وزراء الإمام المهدي المرمين رغم أنف الإمام المهدي كونه سوف يون سبب هدى قوم
:ه تعالأصحاب العقل والمنطق. تصديقاً لقول ال الذين يخشون ربهم بالحق آخرين أولئك هم العلماء الحق

{انَّما يخْشَ اله من عبادِه الْعلَماء} صدق اله العظيم. [فاطر:28].

ومن لا يعقل فهو ليس من العلماء الحق كونه من الذين يتبعون ما ليس لهم به علم من غير أن يستخدموا
عقولهم بالتفر فيما وجدوا عليه أسلافهم الذين من قبلهم وقد حذّرهم اله أن يقتفوا ما ليس لهم به علم أنه

سا لَيم تَقْف و} :ه تعاله عليهم. وقال الأنعم بها ال ه أن يستخدموا عقولهم التمن ربهم وأمرهم ال الحق
لَكَ بِه علْم انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَٰئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله العظيم [الإسراء: 36].

ولذلك تجدون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يفت أنصاره بالحق ويقول: يا أحبت الأنصار السابقين
الأخيار إياكم ثم إياكم لئن وجدتم أحد علماء الأمة قد أقام الحجة عل ناصر محمد اليمان ف إحدى مسائل

التاب فتجدون أنّ حجة ذلك العالم ه الأقوى والأوضح والأشدّ بياناً من حجة ناصر محمد اليمان أن
تأخذكم العزة بالإثم؛ بل قولوا: صدقت أيها العالم الجليل وأخطأ الإمام ناصر محمد اليمان. فلا يجوز لم
التعصب الأعم كون التعصب الأعم هو سبب ضلال كثيرٍ من الفرق الضالة كونم تجدونهم متعصبين

لمذهبهم ومتعصبين مع علمائهم التعصب الأعم دون أن يتفروا ف حجة الذي يحاجِج علماءهم؛ بل يقفون
إل جانب علمائهم ولو استطاعوا الوصول إل خصم علمائهم لقتلوه، أولئك أشر الدواب ف محم التاب

كونهم لا يستخدمون عقولهم شيئاً للتفر والتمييز بين حجج علماء مذهبهم وحجج من يخالف لعلماء
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مذهبهم، أولئك قوم لا يعقلون بل أشر الدواب ف محم التاب تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ
اطيعواْ اله ورسولَه ولا تَولَّوا عنْه وانتُم تَسمعونَ (20) ولا تَونُواْ كالَّذِين قَالُوا سمعنَا وهم لا يسمعونَ (21)

مهعمسا لَوو مهعمس ارخَي يهِمف هال ملع لَولُونَ (22) وقعي لا الَّذِين مالْب مالص هندَ الع ابالدَّو نَّ شَرا
هنَّ الواْ الَماعو ميِيحا يمم لاكعذَا دولِ اسلرلو هواْ لتَجِيبنُواْ اسآم ا الَّذِينهيا اونَ (23) يرِضعم مهلَّواْ ولَتَو
يحول بين الْمرء وقَلْبِه وانَّه الَيه تُحشَرونَ (24) واتَّقُواْ فتْنَةً لا تُصيبن الَّذِين ظَلَمواْ منم خَآصةً واعلَمواْ انَّ

اله شَدِيدُ الْعقَابِ (25)} صدق اله العظيم [الأنفال].

لا مهنَا وعمقَالُوا س الَّذِينونُواْ كَت لاه عنهم: {وكأمثال أبو حمزة محمود المصري فهو من الذين قال ال
مهعمس ارخَي يهِمف هال ملع لَولُونَ (22) وقعي لا الَّذِين مالْب مالص هندَ الع ابالدَّو نَّ شَرونَ (21) اعمسي

ولَو اسمعهم لَتَولَّواْ وهم معرِضونَ (23)} صدق اله العظيم. فحت ولو أسمعه اله وفقهه البيان الحق للقرآن
بالقرآن لما اتَّبعه لأخذته العزة بالإثم إلا أن يتّق اله ويطهر قلبه من البر عن الحق من ربه، فما أصغرك يا
بروا عن آياته ولا تفتح لهم الجنان لا بعد موتهم ولا يوم يقوم الناس لربه الذين استهين المحمود يوم ي
و اءمالس ابوبا ملَه تُفَتَّح  انْهوا عربَتاسنَا واتوا بِآيذَّبك نَّ الَّذِينا} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال

يدْخُلُونَ الْجنَّةَ حتَّ يلج الْجمل ف سم الْخياط وكذَٰلكَ نَجزِي الْمجرِمين} صدق اله العظيم [الأعراف:40].

ويا أيها الحسين بن عمر رئيس مجلس إدارة طاولة الحوار المرم، فاحذر مر أب حمزة المصري الذي
يريد أن يوقع العداوة والبغضاء بينك وبين الأنصار فيقتحم معرفاتهم ويجعل ف معرفاتهم ما يجعلك تشكّ
أنّهم ذاته أبو حمزة محمود المصري لتشابه التشفير حت نظلمهم بغير الحق، كلا ثم كلا يا حبيب ف اله
فمن ضمن الأعضاء الت رفعت بهم إلينا أنّه مشوك فيهم رجل؛ أقسم باله الواحد القهار أنّه لمن الوزراء
المرمين ف العالمين ف دولة المهدي المنتظَر البرى، وأشهدُ له شهادة الحق اليقين شهادةً أسأل عنها
يوم يقوم الناس لرب العالمين أنه لمن أحباب اله رب العالمين، وأنه لمن عباد اله المقربين، وأنه لمن

عباد اله المخلصين من أول الألباب من خير الدواب الذين اتّبعوا البيان الحق للتاب؛ من خيار البشرية
وخير البرية؛ من الربانيين المخلصين ف عبادتهم لربهم غفر اله ذنبهم وتقبل اله توبتهم وأحبهم وقربهم

ورفعهم ماناً علياً؛ من الذين يغبطهم الأنبياء والشهداء لمانتهم من ربهم؛ من الذين يتم حشرهم من ضمن
الوفد المرمين إل الرحمن وفداً وليسوا بأنبياء ولا شهداء، فلا تؤذين ف وزرائ يا حبيب ف اله الوزير

المرم الحسين بن عمر رئيس طاقم إدارة طاولة الحوار العالمية:
(ناصر محمد اليمان موقع الإمام المهدي)

فما دام تبين لنا أنّ أحد المرفوع بهم أنّه مظلوم فلا بدّ أن يون كذلك أبو بر المغرب من المظلومين
القلب صبر ن فالمنتظَر من بعد الشيطان الرجيم، ول ر أبو حمزة المصري ألدّ أعداء المهديبسبب م
لأب حمزة محمود المصري كونه جزء من هدف إل رب، فصبر جميل أحبت الأنصار السابقين الأخيار

https://nasser-alyamani.org/index.php
https://nasser-alyamani.org/index.php
https://nasser-alyamani.org/index.php


17-12-2010 { فبشر عباد الذين يستمعون القول فيتبعون أحسنه } صدق اله العظيــــــم ..  386

n-ye.me/37325 1771/1831

عل إيذاء البشر، فاكظموا غيظم من أجل اله، أفلا يستحق اله أن نصبر عل عباده من أجله علّه يهديهم
إل الحق من أجلنا فيجعل اله الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم؟ إنّ رب سميع عليم. فما أجمل العفو
من أجل اله وما أجمل الحلم من أجل اله كون اله عفو يحب العفو والغفران من عباد الرحمن الذين قال

اله عنهم ف محم القُرآن:

{واذَا ما غَضبوا هم يغْفرونَ} صدق اله العظيم [الشورى:37].

{الَّذِين ينْفقُونَ ف السراء والضراء والْاظمين الْغَيظَ والْعافين عن النَّاسِ واله يحب الْمحسنين} [آل
عمران:134].

{فَاعف عنْهم واصفَح انَّ اله يحب الْمحسنين} [المائدة:13].

{ولْيعفُوا ولْيصفَحوا ا تُحبونَ انْ يغْفر اله لَم واله غَفُور رحيم} [النور:22].

{وانْ تَعفُوا وتَصفَحوا وتَغْفروا فَانَّ اله غَفُور رحيم} [التغابن:14].
صدق اله العظيم.

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار يا صفوة البشرية وخير البرية، من كانوا عل شاكلة الإمام المهدي أفلا
نمو ِّنم نَّهفَا نتَبِع نفَم} :قال تعال منيب اهأو حليم ؟ وذلك بسبب أنهه إبراهيم خليلاتعلمون لماذا اتخذ ال

عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [ابراهيم:36].

ولذلك شهد اله لنبيه إبراهيم بالحلم العظيم. وقال اله تعال: {انَّ ابراهيم لَحليم اواه منيب} صدق اله
نمدِينًا م نسحا نمو} :ه تعالوقال ال .ه خليلاه اتَّخذه اللم إبراهيم الحليم عن عباد الالعظيم، وبسبب ح

اسلَم وجهه له وهو محسن واتَّبع ملَّةَ ابراهيم حنيفًا واتَّخَذَ اله ابراهيم خَليً} صدق اله العظيم
[النساء:125].

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، أفلا تحبون أن تونوا أخّء اله
تاب هال الرب ف ه صفوة البشرية وخير البرية؟ فتّصدّقوا.. واعلموا أنّ من أحب الصدقات إلوأحباء
صدقة العفو. تصديقاً لقول اله تعال: {ويسالونَكَ ماذَا ينْفقُونَ قُل الْعفْو} صدق اله العظيم [البقرة:219].

وتلك ه أخلاق الأنبياء والمهدي المنتظَر فاتّبعونا نهدِكم صراطاً سوياً.
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وأما أبو حمزة محمود المصري الذي يريدُ مباهلة المهدي المنتظَر فنقول له: لئن أجبت المباهلة يا محمود
ياً إن كان من الظالمين كونك جزءا من هدف الإمام المهدي، وإنما فسوف يجعلها الإمام المهدي عليه حصر
أخوفك بالمباهلة لعلك تخش، وبرغم أنّك تخش من لعنة اله وغضبه ولنّها تأخذك العزة بالإثم يا محمود!
فاتّق اله رب الوجود فإنك تُعادي الإمام المهدي بالقُرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، فلما لا تخاف
موصنديداً يوم يقال: {ي ون بطلاالنار سوف ت وعيداً يا محمود؟ فهل قلبك من حديدٍ أم إنّك يوم تقف عل

نَقُول لجهنَّم هل امتََتِ وتَقُول هل من مزِيدٍ}؟ صدق اله العظيم [ق:30].

وقال اله تعال: {فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ} صدق اله العظيم [ق:45].

مر أذًى كبيراً وآذيت أنصار المهديه ذا البأس الشديد يا محمود أبا حمزة! لقد آذيت الحسين بن عال فاتّق
المنتظَر أذًى كبيراً وتسببت ف أذيتهم من غير قصد من الحسين بن عمر كونك تمر بمعرفاتهم وتستغل
ا فتقذف به بريئاً أنّ ذلك بهتانٌ وإثمه! أفلا تعلم أنّك حين تقترف سوءغضب الما يمبيوتر لال علمك ف
كبير؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ومن يسب خَطيىةً او اثْما ثُم يرم بِه برِيىا فَقَدِ احتَمل بهتَانًا واثْما مبِينًا}

صدق اله العظيم [النساء:112].

فأين التقوى يا محمود، وأين مخافة اله وأنت تزعم أنّك من علماء السنة والجماعة؟ فهل هذه تصرفات عالم
دين يا محمود؟ فإنّ لك ناصح أمين، فإذا لم تتّبع الإمام ناصر محمد اليمان وف قلبك شكٌّ أن لا يون
المهدي المنتظَر فأضعف الإيمان قل اله أعلم، فلا تًعادِ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فتُعلن عليه

الحرب فيعلن اله عليك الحرب يا محمود، ولنّ الإمام المهدي أتوسل إل اله أن لا يعلن الحرب عليك بل
أن يهديك فذلك خير للإمام المهدي من أن يعلن اله الحرب عليك ف نفسك وف والديك ومالك وذريتك
كونك جزءا من هدف الإمام المهدي، فساعدن عل إنقاذ نفسك من النار ساعدك اله عل ما يحبه لك

ويرضاه إنّ رب سميع الدُعاء.

وسلام عل عباده الذين اصطف والتابعين الأخيار ف الأولين وف الآخرين وف الملإ الأعل إل يوم الدين.
.ناصر محمد اليمان م؛ الإمام المهديه عليم خليفة الأخوكم الذليل بين أيدي

____________
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07:46 مساء
ــــــــــــــــــ

من الإمام ناصر محمد اليمان إل أخ الريم الشريف محمد بن عل الحسن مدير المنتديات العلمية
العالمية للأنساب الهاشمية ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار من
قبل التمين والفتح المبين ف الأولين وف الآخرين وعل جميع المسلمين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم

الدين..

من الإمام المهدي إل أخ الريم الشريف محمد بن عل الحسن مدير المنتديات العلمية العالمية للأنساب
الهاشمية وجميع طاقم إدارتهم المرمين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد له

الصالحين، وبعد..

أحبت ف اله، لقد اختار الإمام ناصر محمد اليمان أن يون ضيفاً محترماً ف موقعم لطلب الحوار بين
الإمام ناصر محمد اليمان وكل مفت الديار وخطباء المنابر من علماء المسلمين شرط أن يقوم أي عالم من

علماء المسلمين بتنزيل اسمه الحق والتأكد من هويته ومن ثم يتم الحوار بينهم وبين الإمام ناصر محمد
اليمان حت يتبين لعلماء الأمة وجميع المسلمين هل الإمام ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر أم
إنّه كذاب أشر يريدُ إضلال المسلمين عن دينهم ومعتقداتهم، كون الإمام ناصر محمد اليمان إما أن يون

هو حقاً المهدي المنتظَر وإما أن يون من الذين توسوس لهم الشياطين وبين الحين والآخر يظهر لهم مهدياً
منتظراً جديداً، فإذا كان الإمام ناصر محمد اليمان مجنوناً فسرعان ما سوف يتبين لهم جنونه، وإذا كان

ضالا مضلا فسرعان ما سوف يتبين لم ضلاله، فوجب عل كافة علماء الأمة أن يذودوا عن حياض الدين
ام التسوف ينسف العقائد والأح المسلمين، كون ناصر محمد اليمان ناصر محمد اليمان ضللا ي حت
التوراة أو ف ة أو فنة النبويالس فترى فمن الباطل الم م الحقن ليتبي ه نسفاً حتم كتاب التخالف مح
الإنجيل، وإذا كان يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم فحتماً ستجدونه هو المهيمن عل كافة علماء

م حتم وجاهلمنات لعالمات البيتاب المحه من آيات الم الم حة الداحضة، فيستنبط لجة بالحالأم
يتبين لعلماء الأمة أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر قد جعل اله ف اسمه خبره وراية أمره

(ناصر محمد).
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ولا أدعو للحوار فقط أبا حمزة المصري بل كل مفت الديار وخُطباء المنابر حت أجعلم بين خيارين إما
أن تتّبعوا كتاب اله فتؤمنوا بحمه الحق بينم فيما كنتم فيه تختلفون أو تعرضوا عن كتاب اله ثم يحم

اله بين وبينم بالحق وهو أسرع الحاسبين.

وبما أنّ أعلم أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان لم أفترِ عل اله أنّ المهدي المنتظَر بغير
فتوى من اله فاسمحوا ل أن أعلن لم بالنتيجة أنّم سوف تجدون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو حقاً

المهيمن بسلطان العلم الملجم من محم كتاب اله القرآن العظيم، فإذا لم أفعل ولم تجدون المهيمن
بأن أتراجع عن عقيدت المنتظَر، ومن ثم المهدي م القرآن العظيم فلستلجم من محبسلطان العلم الم

المهدي المنتظَر وكذلك جميع الأنصار يتراجعون عن اتباع ناصر محمد اليمان، ثم ينقذ علماء الأمة أمتهم
من أن يضلّهم الإمام ناصر محمد اليمان إن كان عل ضلالٍ مبين، وطاولة الحوار العالمية بالمنتديات

الهاشمية ه الحم بما سوف نلقيه من سلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم للعالم والجاهل بإذن
موقعهم بأعل لديهم ف الأول يم، وكذلك أرجو من صاحب الموقع أن يقوم بتنزيل صورته العليم الحال
بيان حت يون اسم وصورت؛ وليس اسم ولا اسم أب مستعاراً بل اسم الحق منذ أن كنت ف المهد
صبياً (ناصر محمد)، وكذلك من وفد إلينا من علماء الأمة المرمين فلا ينبغ أن يون اسمه مستعاراً بل
اسمه الحق فلا يخشون من أحد ولا يخافون ف اله لومة لائم، ومن كان عل الحق فلن يخش ف اله لومة

لائم، وما أبو حمزة إلا من ضمن الوافدين للحوار مع الإمام ناصر محمد اليمان بالمنتديات العلمية
الهاشمية ولسوف نُرج الحوار لبضعة أيام حت يتسنّ لمدير المنتديات العلمية الهاشمية المحترم أنْ

يبعث برسالتنا هذه إل كافة مفت الديار وخُطباء المنابر من علماء الأمة المشهورين بين المسلمين للحضور
للذود عن حياض الدين والبحث عن الحق حت يتبين للمسلمين شأن الإمام ناصر محمد اليمان هل هو

حقاً المهدي المنتظَر أم من الضالين المضلين؟ وإل اله ترجع الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. اخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

_______________
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15 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
21 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

02:20 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10657

__________

{ يهف نْ تَقُوما قحا مولِ يوا نىٰ مالتَّقْو َلع سسجِدٌ اسدًا لَمبا يهف تَقُم  }
صدق اله العظيــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وسلم..
ويا أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، إنّ آمركم بالأمر بعدم الحوار ف موقع محمود المصري
كونم قد علمتم أنّ هذا الرجل لهو من أشدِّ أعداء اله ورسله والمهدي المنتظَر ويصدّ عن اتِّباع الذكر

صدوداً كبيراً برغم أنّه ليظهر الإيمان ويبطن الفر والمر، وقد أقمنا عليه الحجة بالحق ف كل مرة وتبين
لم أنّ البيان الحق للتاب لا يزيده إلا رجساً إل رجسه، فمهما تبين له الحق فلن يتبعه.

وأما موقعه الذي اتَّخذه مرصداً لمن يحارب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فمثله كمثل مسجد
ضرار، فهل ترون أنّ محمداً رسول اله أمره اله أن يقيم فيه شيئاً أم أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه
مولِ يوا نىٰ مالتَّقْو َلع سسجِدٌ اسدًا لَمبا يهف تَقُم } :ه تعالوآله وسلم قد جعله مزبلةً للقمامة؟ وقال ال

نىٰ متَقْو َلع انَهنْيب سسا نفَم(108) ا رِينطَّهالْم بحي هالوا ورتَطَهنْ يونَ ابحي الرِج يهف يهف نْ تَقُوما قحا
مدِي الْقَوهي  هالو نَّمهنَارِ ج ف بِه ارارٍ فَانْهفٍ هرشَفَا ج َلع انَهنْيب سسا نم ما رانٍ خَيورِضو هال

الظَّالمين (109)} صدق اله العظيم [التوبة].

كون أب حمزة المصري إنّما اتّخذ ذلك الموقع مرصداً لمن يحارب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فلا
أرى لم الخير ف الذهاب لذلك الموقع الذي يصدّ عن الحق صدوداً ويفترون عل الإمام المهدي ما لم
يقله، وحسبنا اله عل أب حمزة وعل من ناصره لإطفاء نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره

المجرمون ظهوره، وقد اخترنا طاولة إضافية للحوار وه المنتديات العلمية العالمية للأنساب الهاشمية
حترماً لديهم حقوقة الهاشمية تـُعتبر موقعاً مالديار كون المنتديات العلمي فتية وملماء الأملحوار ع

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10657
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10657
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محفوظة وهو موقع محايدٌ فلا هم من أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولا هم من أعدائه، وأظنّه
تبين لهم حقيقة أب حمزة محمود المصري أنّه حقاً عدو لدود للإسلام والمسلمين، والحمدُ له لا يحيق

المر السء إلا بأهله يا محمود والعاقبة للمتقين.

وسلام عل المرسلين، والحمد ُله رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________
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- 7 -
الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

01:25 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

أحد الردود ف المنتديات العلمية الهاشمية ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
المسلمين وأسلم تسليماً..

ويا أخ الريم (من يخاف وعيد)، أرجو من شخصم الريم مراجعة البيانات الت قمت بنسخها فتفصل
اللمات المشبوكة عن بعضها ليفقه البيانَ الباحث عن الحق فهذه ملاحظة، ولا داع لنسخ بيانات إل هذا

الموقع حت لا يتشتت فر الباحث عن الحق، وما دام الإمام ناصر محمد اليمان ضيفاً ف هذا الموقع
لطلب الحوار مع كافة الباحثين عن الحق من علماء الأمة ومفت الديار حت يتبين للمسلمين شأن الإمام

.مستقيم صراط ويهدي إل هل ينطق بالحق ناصر محمد اليمان

ويا أيها الرجل الذي يقول لناصر محمد اليمان لماذا لم يحاور علماء الأمة أمثال عايض القرن وغيره من
علماء المسلمين؟ ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فلماذا نحن هنا إلا للدعوة إل الحوار
بين الإمام ناصر محمد اليمان وبين علماء المسلمين عل مختلف مذاهبهم وفرقهم برغم أن قد أعددت لهم
طاولة الحوار العالمية (منتديات البشرى الإسلامية موقع الإمام ناصر محمد اليمان)، وحاورن كثير من

العلماء ولن بأسماء مستعارة، وأقمت عل الذين حاورون منهم الحجة بالحق من محم كتاب اله القرآن
العظيم، وكذلك حاورن كثير من الجاهلين والباحثين عن الحق وأقمت عليهم الحجة بالحق، وكذلك كم
أجبنا عل السائلين عن بيان آيات بالقرآن العظيم، وانتظرنا قدوم علماء الأمة المشهورين يفدون لحوار

الإمام ناصر محمد اليمان ف طاولة الحوار العالمية الحرة لافة علماء الأمة للحوار مع الإمام ناصر محمد
اليمان فانتظرت لهم ست سنواتٍ ولم يحضر علماء الأمة المشهورون، وعلمنا بحجتهم أنهم يقولون: "كيف
نحاور المدعو ناصر محمد اليمان ف موقعه فلربما يستغل معرفاتنا لديه فيتب علينا ما لم نقله أو يقوم
بحذف الردود الت نقيم عليه الحجة فيها". ومن ثم يرد عليهم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: أعوذ باله
أن أكون من الجاهلين، فيف أدع أن الإمام المهدي الناصر للحق ثم لا تون الحقوق محفوظةً لدينا؟
واله المستعان عل ما يصفون. فذلك ظن بغير الحق ف الإمام ناصر محمد اليمان، وعفا اله عنهم

فليجتنبوا كثيراً من الظن الذي ليس له برهانٌ إن كانوا يتقون، وبسبب حجتهم هذه عن سبب القدوم لحوار
الإمام ناصر محمد اليمان ف موقعه مما أجبر المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أن يدعو علماء الأمة
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للحوار ف موقع محايدٍ فلا أصحابه من أنصار ناصر محمد اليمان ولا هم ضدّ دعوة الإمام ناصر محمد
اليمان ف الدعوة إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم القرآن

العظيم، فهم لا يزالون يريدون أن يتبينوا من الإمام ناصر محمد اليمان وينتظروا لعلماء الأمة هل يقيمون
الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان، ومن ثم يون لهم الشرف أن جعلهم اله سبباً لإنقاذ المسلمين من
أن يضل المسلمين الإمام ناصر محمد اليمان إن كان عل ضلالٍ مبين، كون العلماء إذا أقاموا عل الإمام
ناصر محمد اليمان حجة العلم والسلطان من محم القرآن فحتماً سوف ينفض عن الإمام ناصر محمد

ه جعلهم سبباً فة الفخر أنّ الة الهاشميون للمنتديات العالميمختلف دول العالمين، في ه فأنصار اليمان
إنقاذ المسلمين من أن يضلّهم الإمام ناصر محمد اليمان عن الصراط المستقيم، أو يون لأصحاب هذا
تبيان حقيقة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ه جعلهم السبب فأنّ ال ف الموقع الفخر العظيم بالحق

لعلماء المسلمين وأمتهم كونهم استضافوا الإمام ناصر محمد اليمان لحوار علماء الأمة ف موقعهم المحايد
ليونوا شهداء بالحق فهم لا يزالون ينتظرون وفود شخصياتٍ من علماء الأمة لحوار الإمام ناصر محمد

اليمان حت يتبين لهم ولعلماء الأمة شأن الإمام ناصر محمد اليمان، فهل هو من الضالين المضلّين عن
الصراط المستقيم؟ أم إنّه ليدعو إل الحق ويهدي بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد فيخرج الناس

من الظلمات إل النور؟

ولن يا أحبت ف اله المشرفين المرمين عل المنتديات العلمية الهاشمية أرأيتم لو أنّ ناصر محمد
اليمان ضيف عند أحدكم ف داره فهل يترك أحد من السفهاء يأت فيجرح ضيفه ويسبه ويشتمه بغير الحق؟
فليس من الّئق أن تتركوا السفهاء الجاهلين أن يتمادوا بالافتراء والتجريح فيتبون ما يفترون عل الإمام
ناصر محمد اليمان بما لم يقله ويستهزئون بشأنه ويصفونه بالهلوسة والجنون ويقول الإمام ناصر محمد

ينلاهالْج تَغنَب  ملَيع مَس مُالمعا مَلالُنَا ومعه أن نقوله لهم: {لَنَا اللسفهاء ما أمرنا ال اليمان
﴿٥٥﴾} [القصص]، وإنما جئنا لحوار علماء المسلمين الذين يقرعون الحجة بالحجة، وأما الجرح والقدح
م ذروا الحوار مع الإمام ناصر محمد اليمانل والافتراء فليس من القيم ولا من شيم المؤمنين، ونصيحت
لعلماء المسلمين وسوف يفونم شر الإمام ناصر محمد اليمان إن كان عل ضلالٍ مبين فيخرسوا لسان

ناصر محمد اليمان بسلطان العلم الحق إن كان الحق معهم، أو يقيم عليهم الإمام ناصر محمد اليمان حجة
العلم والسلطان من محم القرآن إن كان الحق مع الإمام ناصر محمد اليمان، فالحق أحق أن يتبع. فاتقوا
اله أيها الجاهلون الذين يحاجون ف بيان آيات القرآن بغير سلطانٍ آتاهم من الرحمن، وسوف ينالون مقت
اله ومقت المؤمنين. فتذكروا قول اله تعال: {الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم ۖ كبر مقْتًا
عندَ اللَّـه وعندَ الَّذِين آمنُوا ۚ كذَٰلكَ يطْبع اللَّـه علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ويا معشر المسلمين، ليس من العقل والمنطق أن يظهر لم المهدي المنتظَر للمبايعة عند البيت العتيق من
قبل التصديق من هيئة كبار العلماء بمة المرمة، فلن يظهر المهدي المنتظَر عند البيت العتيق ليبايعه
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علماء المسلمين عل اتّباع الحق إلا من بعد أن يصدق بشأنه علماء المسلمين ويأذن له بالظهور أولياء
المسجد الحرام من الأسرة الحاكمة ومفت ديارهم، أفلا تعلمون أنّ سبب ضلال جهيمان عن الحق كونه اتّبع

ه بهم ففيخسف ال الروايات المفتراة أنّ المهدي المنتظَر يظهر للبيعة من قبل التصديق ثم يغزوه جيش
البيداء؟ فيف يعذب اله القوم وجهيمان لم يقم عليهم حجة العلم والسلطان؟ بل ظهر عند البيت العتيق

ن البرأن تأتوا البيوت من ظهورها ول للبيعة من قبل التصديق والإذن من أولياء المسجد الحرام، فليس البر
أن تتقوا اله وتأتوا البيوت من أبوابها، ولذلك لن يظهر المهدي المنتظَر الحق من ربم للمبايعة عند البيت
العتيق إلا من بعد الحوار والتصديق، ومن ثم يظهر لم المهدي المنتظَر عند البيت العتيق إن كنتم تعقلون،
ثم يلاق الترحيب، ولن يون سبباً ف سفك قطرة دم مسلم ف بيت اله المعظم، وقد ذاق جهيمان وبال
أمره ولن للأسف إنّ سبب ضلال جهيمان هو أنّ علماء الأمة يتّبعون رواياتٍ مفترياتٍ ف السنة النبوية

كمثل قول المفترين عن النب وزوجاته المرمات:

إقتباس

[عن عائشة وحفصة وأم سلمة فف صحيح مسلم عن أم سلمة قالت قال رسول اله: (يعوذ عائذ بالبيت
فيبعث إليه بعث فإذ كانوا ببيداء من الأرض خسف بهم فقلت يا رسول اله فيف بمن كان كارها قال

يخسف به معهم ولنه يبعث يوم القيامة عل نيته.
وف الصحيحين عن عائشة قالت: (عبث رسول اله ف منامه فقلنا يا رسول اله صنعت شيئا ف منامك
البيت حت يؤمون هذا البيت برجل من قريش وقد لجأ إل ن تفعله فقال العجب أن ناسا من أمتلم ت
إذا كانوا بالبيداء خسفت بهم فقلنا يا رسول اله أن الطريق قد يجمع الناس قال نعم فيهم المستنصر

والمجنون وإبن السبيل فيهلون مهلا واحدا ويصدرون مصادر شت يبعثهم اله عز وجل عل نياتهم.
وف لفظ للبخارى عن عائشة قالت قال رسول اله: ( يغزو جيش العبة فإذا كانوا ببيداء من الأرض

يخسف بأولهم وآخرهم قالت قلت يا رسول كيف يخسف بأولهم وآخرهم وفيهم أسواقهم ومن ليس منهم
قال يخسف بأولهم وآخرهم ثم يبعثون عل نياتهم) ]

انته

ولذلك كان جهيمان ينتظر أن يخسف اله بالجيش السعودي الذي جاء ليخرجه من بيت اله المعظم، ولن
اله نصر الحق عل الباطل وتَم قتل جهيمان، والق القبض عل أتباعه الذين أضلهم بغير علم من اله؛ بل
تسبب ف سفك الدم ف بيت اله المحرم. والسؤال الذي يطرح نفسه هو فما السبب الذي جعل جهيمان

ه المحرم للفساد فيه؟ ألا وإن ذلك حدث بسبب اتّباع علماء المسلمين للروايات المفتراة التيلجأ لبيت ال
تخالف العقل والمنطق وتخالف لما أنزل اله ف محم كتابه، فيف يخسف اله بالجيش الذي يأت لإخراج
رجل يريد الظهور عند البيت العتيق للبيعة من قبل التصديق؟ فما يدريهم أنه هو المهدي المنتظَر ولم يعذبهم

اله وهو لم يقم الحجة عليهم بسلطان العلم؟ أّفّلا تتقون؟
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المنتظَر، وذلك لأنّه سوف يدعو البشر إل الأرض المهدي خليفته ف هظهر الم كيف سوف يفتعالوا لنعلّم
اتّباع الذكر المحفوظ من التحريف الذي بين أيديهم والاحتام إليه فيما كانوا فيه يختلفون، وقد علم بذكر
القرآن العظيم كافةُ البشر وهو الحجة عليهم من قبل أن يبعث اله المهدي المنتظَر، وإنما المهدي المنتظَر
يذكرهم بتاب اله القرآن العظيم ذكر العالمين أن يتّبعوه من شاء منهم أن يستقيم، فإذا أعرضوا عن دعوة
المهدي المنتظَر إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، ومن ثم يعرض علماء المسلمين والنصارى

واليهود وأمتهم ويتبعوا ما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم ف التوراة والإنجيل والأحاديث المفتراة
ف السنة النبوية، ومن ثم يغضب اله لتابه تصديقاً لقول اله تعال: {حم ﴿١﴾ والْتَابِ الْمبِين ﴿٢﴾ انَّا

انزلْنَاه ف لَيلَة مباركة ۚ انَّا كنَّا منذِرِين ﴿٣﴾ فيها يفْرق كل امرٍ حيم ﴿٤﴾ امرا من عندِنَا ۚ انَّا كنَّا
مرسلين ﴿٥﴾ رحمةً من ربكَ ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦﴾ رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما ۖ ان كنتُم

موقنين ﴿٧﴾  الَـٰه ا هو يحيِ ويميت ۖ ربم ورب آبائم اولين ﴿٨﴾ بل هم ف شكّ يلْعبونَ ﴿٩﴾
فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا

الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ
﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾}

صدق اله العظيم [الدخان].

تاب للذين أعرضوا عن الدعوة إلم المح ف وآية الدخان تأتيهم من كوكب العذاب تصديقاً للوعد الحق
ظهر خليفته الداعتابه فيه ليغضب ال مه، ومن ثمفر بما يخالف لمحالقرآن واتباعه وال ام إلالاحت
إليه بآية الدخان المبين الذي يغش الناس منه عذاب أليم مسلمهم والافر المعرضين عن القرآن العظيم،

بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكبيقولون: {ر ومن ثم
شطنَب مودُونَ ﴿١٥﴾ يائع مَّنا ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿

الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم.

رماو هدةُ ااعالسو مدُهعوةُ ماعالس لب} :ه تعالبرى؟ ألا وإنها الساعة. تصديقاً لقول الالبطشة ال فما ه
﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [القمر].

و} :ه تعالبرى. وقال اليأتيهم قبل قيام الساعة وهو شرطٌ من أشراط الساعة ال عقيم وإنما عذاب يوم
يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم

[الحج].

والسؤال هو: فهل عذاب يوم عقيم شرطٌ من أشراط الساعة يحدث قبل قيام الساعة؟ وهل سوف يشمل فقط
قرى الفار بالذكر أم قرى الفار والمسلمين بشل عام ما بين عذاب وهلاك؟ والجواب تجدوه ف محم
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التاب ف قول اله تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ
ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ

مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وسؤال آخر هو: فما هو ذلك العذاب المسطور ف التاب؟ والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله
فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابـٰذَا عه ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :تعال

عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم .

وسؤال آخر يقول: وهل العذاب سوف يغش الفار بالذكر فقط أم المسلمين والافرين؟ والجواب تجدونه
ف قول اله تعال: {يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾}

صدق اله العظيم [الدخان].

فهل هذا يعن أنه سوف يغش كافة قرى البشر مسلمهم والافر؟ والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول
اله تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا

بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

افرين بالقرآن العظيم؟ والجواب تجدونه فه قرى المسلمين مع قرى الوسؤال آخر يقول: وهل يعذّب ال
محم التاب ف قول اله تعال: {وما كانَ ربكَ ليهلكَ الْقُرىٰ بِظُلْم واهلُها مصلحونَ ﴿١١٧﴾} [هود].

وقال اله تعال: {وما كنَّا مهل الْقُرى ا واهلُها ظَالمون} صدق اله العظيم [القصص:59].

ه إليدعوهم خليفة ال المنتظَر إلا وقد ملئت الأرض جوراً وظلماً ثم ه لن يبعث المهديأنّ ال فهذا يعن
الإصلاح والدخول ف السلام العالم بين شعوب البشر والتعايش السلم بين المسلم والافر، فأعرض

المفسدون ف الأرض من البشر عن اتباع الذكر وأعرض المسلمون عن اتباع الذكر المحفوظ من التحريف
القرآن العظيم، فأصبح مثلهم كمثل الافرين بدعوة الإيمان بتاب اله القرآن العظيم والاحتام إليه واتباعه

والفر بما يخالف لمحمه حت المسلمين وعلمائهم إلا من رحم رب؛ قليل من أول الألباب من الذين
صراط ويهدي إل الحق للقرآن العظيم فوجدوا أنه يدعو إل البيان الحق موا عقولهم وتدبروا فح

مستقيم، وأما الذين لا يعقلون فحت لو يأتيهم الإمام المهدي بألف آية كبرهان محم من القرآن جاء مخالفاً
لأحد الروايات والأحاديث لما اتبعوا محم كتاب اله مهما كانت الآيات بينات تنف ذلك الحديث المفترى،
فلن يتبعوا كلام اله بل سوف ينبذون آيات اله المحمات وراء ظهورهم وكأنهم لم يسمعوها أو لا يعلمونها
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ومن ثم يتبعون ما يخالف لآيات التاب المحمات ف الأحاديث والروايات بحجة أنها وردت عن أناس
م منها الحديث المفترى عن النبم وجاهلنات لعالممات البيتاب المحثقاتٍ برغم أنها لتخالف آيات ال

وصحابته الحق أنه قال:

إقتباس

ه عليه وسلم قال: [أمرت أن أقاتل الناس، حتال ه صله عنهما، أن رسول الال عن ابن عمر رض
يشهدوا أن لا إله إلا اله، وأن محمدا رسول اله، ويقيموا الصلاة، ويؤتوا الزكاة، فإذا فعلوا ذلك عصموا

من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام، وحسابهم عل اله تعال]. رواه البخاري ومسلم.

نتفَاا ۚ ايعمج ملُّهضِ كرا ن فم نم َكبر شَاء لَوو} :ه تعالالإيمان. وقال ال ره الناس عله أن يه لم يأمر نبين الول
تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين ﴿٩٩﴾} [يونس].

امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ من الرقَد تبي ۖ الدِّين ف اهركا }
لَها ۗ واللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} [البقرة].

{وقُل الحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ وان يستَغيثُوا يغَاثُوا
بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} [الهف].

{وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الرعد]، فانظروا
لقول الْه تَعالَ: {فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم، إذاً فما عل الرسل إلا البلاغ المبين ولم يأمرهم اله أن

يرهوا الناس حت يونوا مؤمنين. وقال اله تعال: {واطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول ۚ فَان تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا

الْبَغُ الْمبِين ﴿١٢﴾} [التغابن].

بِينغُ الْمَنَا الْبولسر َلا عنَّموا الَمفَاع تُملَّين تَووا ۚ فَاذَراحو ولسوا الريعطاو وا اللَّـهيعطاو} :ه تعالوقال ال

﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وهذه مهمة كافة المرسلين ف التاب فقط البلاغ المبين ولم يأمرهم اله أن يقاتلوا الناس فيسفوا دماءهم حت يونوا مؤمنين
{﴾١٨﴿ بِينغُ الْمَالْب ولِ اسالر َلا عمو ۖ ملن قَبم مما ذَّبوا فَقَدْ كذِّبُن تاو} :ه تعالكرهاً وهم صاغرون؛ بل قال ال
صدق اله العظيم [العنبوت]، فهذا ما أمر اله به كافة الرسل من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله صل اله عليه وآله
ه أن يقاتل الناس فيسفك دماءهم وينهب أموالهم ويسبه لم يأمر نبيم أنّ الن لوسلم، والسؤال الذي يطرح نفسه: ألم يتبي
نساءهم حت يونوا مؤمنين وهم صاغرون؟ بل أفتاكم بذلك الشيطان الرجيم ل يره البشر ف المسلمين فيرون أنهم

متعطشون لسفك دماء الناس ونهب أموالهم وسب نسائهم فيرهون الإسلام والمسلمين، فذلك ما يرجوه الشيطان من ذلك
الافتراء عن النب وصحابته المرمين ف الحديث المفترى:

إقتباس
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ه عليه وسلم قال: ( أمرت أن أقاتل الناس، حتال ه صله عنهما، أن رسول الال عن ابن عمر رض]
يشهدوا أن لا إله إلا اله، وأن محمدا رسول اله، ويقيموا الصلاة، ويؤتوا الزكاة، فإذا فعلوا ذلك عصموا

من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام، وحسابهم عل اله تعال) رواه البخاري ومسلم ].

وبما أنّ ذلك الحديث مفترى عن النب ولذلك وجدتم أنّ بين الأمر إل نبيه ف الحديث وبين الأمر إل نبيه ف محم القرآن
اختلافاً كثيراً؛ بل أمران متناقضان تماماً، كون الحق والباطل المفترى نقيضان لا يتفقان. أّفّلا تتقون؟ وكما نسفنا هذه الرواية
ف كتاب البخاري ومسلم نسفاً كذلك سوف ننسف الباطل المفترى ف كافة التب الت تأت مخالفة لمحم كتاب اله القرآن
العظيم سواء يون المفترى ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف كتب الأحاديث والروايات ف السنة النبوية، ولن أستطيع هدي
المسلمين والعالمين ما لم يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتباع محمه والفر بما يخالف لمحم

كتاب اله القرآن العظيم، فما عندي غير ذلك فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر. وما ينبغ للمهدي المنتظَر الحق من ربم أن
يأت متبعاً لأهوائم ولنم قوم تجهلون.

العلم عل وأما بالنسبة للسائلين الذين يقولون: "من هم مشايخ العلم الذين تعلم الإمام ناصر محمد اليمان
أيديهم؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله الذي لا إله غيره ما عمري

درست علوم الدين بين يدي علماء المسلمين ولا مفت ديارهم والحمد له رب العالمين، فلو كنت طالب علم
لدى علمائم لضللت عن الصراط المستقيم. وقال اله تعال: {قُل  اتَّبِع اهواءكم ۙ قَدْ ضلَلْت اذًا وما انَا

من الْمهتَدِين ﴿٥٦﴾ قُل انِّ علَ بينَة من رب} [الأنعام:57-56].

{قُل هاتُوا برهانَم ان كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ويا قوم كيف يستطيع الإمام المهدي أن يحم بين كافة علماء المسلمين فيما كانوا فيه يختلفون إذا كانت
طائفةً من علمائم هم المعلمون للإمام المهدي؟ والسؤال الذي يطرح نفسه للعقل والمنطق فإذا كان تعلم

الإمام المهدي العلم لدى علماء أهل السنة والجماعة فهل ترونه يستطيع أن يهيمن عل علماء الشيعة فيقنعهم
بما تعلمه من العلم لدى علماء أهل السنة والجماعة؟ إذاً لأقنع علماء السنة علماء الشيعة من قبل أن يبعث
اله المهدي المنتظَر فلا داع لبعثه ما دام علمه يساوي علم علماء السنة أو الشيعة. ولن يستطيع أن يقنع
علماء السنة إذا كان تعلم العلم لدى الشيعة، ولن يستطيع أن يقنع علماء الشيعة إذا تعلم العلم لدى علماء
السنة؛ بل الإمام المهدي المنتظَر يصطفيه اله الواحد القهار خليفةً له عل العالمين فيزيده بسطةً ف علم
البيان الحق للقرآن حت يجعله اله المهيمن بالبيان الحق للقرآن من ذات القرآن عل كافة علماء السنة

والشيعة وكافة المذاهب والفرق الذين فرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون.

ألا واله إنّ رضوان المسلمين جميعاً لشء يستحيل أن يناله المهدي المنتظَر الحق من ربم، فإن جاء
نة ويلعنونه لعناً كبيراً، وكذلك لو يأتفر به علماء السالمنتظَر متبعاً لأهواء علماء الشيعة فسوف ي المهدي
المهدي المنتظَر متبعاً لأهواء علماء أهل السنة والجماعة فسوف يفر به الشيعة ويلعنونه لعناً كبيراً، ويعوذ
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م الدينية؛ بل إنأحد طوائف ون شيعياً أو سنياً أو ينحاز إلم أن يمن رب المنتظَر الحق ه المهديبال
الإمام المهدي أشهد اله أن أعلن الفر المطلق بالتعددية المذهبية ف الدين الت كانت السبب ف تفرق

المسلمين إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، وما كان للإمام المهدي الحق من ربم أن يتبع
أهواءكم بل حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين أدعو إل اله عل بصيرة من رب البيان الحق للقرآن

قُل} :ه تعاله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول الال ه صلذاتها بصيرة جدّي محمد رسول ال العظيم، وه
{﴾١٠٨﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه

[يوسف].

عشر، وما ينبغ الإسلام ثم يقول وأنا من الشيعة الاثن المنتظَر أن يدعو البشر إل للمهدي فلا ينبغ
نة والجماعة؛ بل يدعو البشر علالإسلام ثم يقول وأنا من أهل الس المنتظَر أن يدعو البشر إل للمهدي

نمو} :ه تعاله فلا يزيد المسلمين فرقةً جديدةً بل يقول: وأنا من المسلمين. تصديقاً لقول المن رب بصيرة
احسن قَو ممن دعا الَ اللَّـه وعمل صالحا وقَال انَّن من الْمسلمين ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ولم يقل اله تعال: وقال إنن من الشيعة أو من أهل السنة والجماعة، فيف تستطيعون أن تقنعوا الناس
بدين الإسلام وأنتم متفرقين ف دين اله إل طوائف وأحزابٍ ويفّر بعضم بعضاً ويلعن بعضم بعضاً أفلا
م فه إليه فقد خالفتم أمر المختلف مذاهبهم وفرقهم وأتباعهم اتقوا ال ة الإسلام علتتقون؟ ويا علماء أم
مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالقول ال م كتابه فمح

عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

أفلا تعلمون إنّ الاختلاف والتفرق هو سبب فشلم وذهاب ريحم حت أصبحتم أذلةً مستضعفين، فلن
ه ربحنفاء مسلمين ل مستقيم صراط ةً واحدةً علونوا أمت كم ومجدكم حتم ويعود عزتقوى شوكت

العالمين، فلا للتفرق ف الدين هذا شيع وهذا سنّ وهذا مال وهذا صوف أّفّلا تتقون؟ ألم ينهم اله عن
ذلك ف محم كتابه وقال اله تعال: {شَرعَ لَم من الدِّين ما وص بِه نُوحا والَّذِي اوحينَا الَيكَ وما وصينَا
اللَّـه ۚ هلَيا موها تَدْعم ينشْرِكالْم َلع ربك ۚ يهقُوا فتَتَفَر و وا الدِّينيمقنْ اا ۖ يسعو وسمو يماهربا بِه

يجتَبِ الَيه من يشَاء ويهدِي الَيه من ينيب ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

أفلا تعلمون أنّ الاختلاف والتفرق هو سبب فشلم وذهاب ريحم حت أصبحتم أذلةً مستضعفين فلن تقوى
شوكتم ويعود عزكم ومجدكم حت تونوا أمةً واحدةً عل صراط مستقيم حنفاء مسلمين له رب العالمين،
ه عن ذلك فأّفّلا تتقون؟ ألم ينهاكم ال وهذا صوف وهذا مال ّوهذا سن الدين هذا شيع فلا للتفرق ف

محم كتابه وقال اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا} [آل عمران:103].
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مَّللَع م بِهاكصو مذَٰل ۚ هبِيلن سع مِب قفَتَفَر لبوا الستَتَّبِع و ۖ وها فَاتَّبِعيمتَقسم اطرـٰذَا صنَّ هاو}
تَتَّقُونَ ﴿١٥٣﴾} [الأنعام].

{منيبِين الَيه واتَّقُوه واقيموا الصَةَ و تَونُوا من الْمشْرِكين ﴿٣١﴾ من الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا ۖ
كل حزبٍ بِما لَدَيهِم فَرِحونَ ﴿٣٢﴾} [الروم].

{و تَنَازَعوا فَتَفْشَلُوا وتَذْهب رِيحم} صدق اله العظيم [الأنفال:46].

ولنم تفرقتُم وفرقتم دينم إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون بما عندهم من العلم معرضون
عن دعوة الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم ليحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون؛ بل اله هو

الحم وما عل الإمام المهدي إلا أن يستنبط لم الحم الحق من محم كتاب اله القرآن العظيم. تصديقاً
لقول اله تعال: {وما اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اللَّـه} صدق اله العظيم [الشورى:10]، فلماذا

ترفضون حم اله بينم إن كنتم بتابه القرآن العظيم تؤمنون. وقال اله تعال: {افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ
ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا معشّر علماء المسلمين وأمتهم اتقوا اله حق تقاته وكونوا مسلمين له مستسلمين لحمه فلا تعرضوا
م ضلالاّم بعذابٍ من عنده، ويريد الطاغوت الشيطان الرجيم أن يضله فيسحتال ام إلعن دعوة الاحت

بعيداً باتباع الأحاديث والروايات الت تأت مخالفة لمحم كتاب اله القرآن العظيم.

المهدي العرش العظيم إن السماوات والأرض وما بينهم ورب ه العظيم ربة أقسم بالويا معشّر علماء الأم
المنتظَر الحق من ربم خليفة اله عليم ولم أصطفِ نفس من ذات نفس لولا فتوى اله إل عبده عن
من القرآن إلا غلبته فذلك بين معال المنتظَر وأنه لا يحاجن المهدي الرؤيا الصادقة أن طريق رسوله ف

وبينم أن تجدونن المهيمن عليم بسلطان العلم البين من محم كتاب اله القرآن العظيم.

ويا أحبت علماء الأمة سألتم باله العظيم هل من العقل والمنطق أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم
سوف يبعثه اله ليدعو علماء المسلمين وعلماء النصارى وعلماء اليهود إل الاحتام إل كتاب البخاري
ومسلم لدى أهل السنة أو كتاب بحار الأنوار لدى الشيعة؟ ألا واله لترفض ذلك عقولم رفضاً مطلقاً إن

ماً بين المختلفين فه حالمنتظَر إذا ابتعثه ال م: "بل المنطق أن المهديم عقولكنتم تعقلون، ثم تقول ل
الدين فسوف يدعوهم إل كتاب اله القرآن العظيم فيجعله المرجعية الحق فيما اختلفتم فيه ف التوراة أو

الإنجيل أو السنة النبوية، كون الإمام المهدي لم يبتعثه اله خصيصاً لدعوة المسلمين؛ بل لدعوة كافة علماء
المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين". فأدعوهم إل ذكر العالمين كافّة القرآن العظيم للاحتام
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إليه واتباعه والفر بما يخالف لمحمه، ولن صار ل ست سنوات ولم يستجِب لدعوة الاحتام إل كتاب
اله القرآن العظيم حت علماء المسلمين؛ بل يصفون ناصر محمد اليمان بالجنون وبالهلوسة والزندقة

والضلال، فما ه جريمته الت لا تغتفر؟ هل لأنه يدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة من
ربه وه ذات بصيرة محمد رسول اله القرآن العظيم؟ ولم ين محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله

وسلم‐ يحاج البشر بتاب التوراة والإنجيل برغم أنها كتب من عند اله ولنه تم تحريفها وكذلك تم تحريف
الأحاديث والروايات ف السنة النبوية وأنتم تعلمون، فما هو المضمون الذي أدعوكم إل الاحتام إليه

والفر بما يخالف لمحمه غير القرآن العظيم؟ أّفّلا تعقلون؟

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، ويا معشر الباحثين عن الحق دعوا الحوار بين علماء الأمة والإمام
ناصر محمد اليمان فلا يحاورن ف المنتديات الهاشمية إلا من كان عالماً من علماء المسلمين حت لا
يتضايق منّا أصحاب هذا الموقع المبارك فيطردوننا من موقعهم؛ بل يفيم الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان لحوار علماء الأمة فلن تستطيعوا إقامة الحجة عليهم بالحق كما يفعل الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان، وكذلك الذين ينسخون بيانات إل المنتديات الإسلامية فمن الذي نهاكم عن تصحيحها إملائياً؟ بل
قوموا بتصحيحها إملائياً فأنتم تعلمون أنّ ناصر محمد اليمان لم ين يوماً ما عالماً من علماء المسلمين
وإنما يعلّمه اله البيان الحق من القرآن، فأما سلطان البيان فالحمد له نقوم بنسخه كما يلهمن اله به،
ولن لا أجيد النحو والإملاء لحمة من اله، فبرغم أنّ علماء الأمة ليتفوقون عل الإمام ناصر محمد
اليمان ف النحو والإملاء والتجويد ولنهم لا يستطيعون أن يأتوا ببيانٍ للقرآن هو أهدى من بيان الإمام

.وأقوم قيلا سبيلا ناصر محمد اليمان

والسؤال الذي يطرح نفسه إذاً فمن الذي علم الإمام المهدي البيان الحق للقرآن؟ ومن ثم يرد عليهم الإمام
:ه تعاله. تصديقاً لقول الم اليعلم ه ما لا تعلمون ومن ثمال ه ولا تقولوا علالمهدي وأقول: اتقوا ال

{واتَّقُوا اللَّـه ۖ ويعلِّمم اللَّـه ۗ واللَّـه بِل شَء عليم ﴿٢٨٢﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وأما المسيح عيس ابن مريم ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فتوفاه اله كما توف أصحاب الهف وهو
الرقيم المضاف إليهم مؤخراً، فهو ف تابوت السينة، وإنما رفع اله روح المسيح عيس ابن مريم إليه عليه
الصلاة والسلام وأما الجسد فطهره اله من الذين كفروا ولم يمسوه بسوء. وقال اله تعال: {اذْ قَال اللَّـه يا

عيس انِّ متَوفِّيكَ ورافعكَ الَ ومطَهركَ من الَّذِين كفَروا} صدق اله العظيم [آل عمران:55].

فأما قول اله تعال: {انِّ متَوفِّيكَ ورافعكَ الَ}؛ فيقصد روح المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وسلم،
وأما قول اله تعال {ومطَهركَ من الَّذِين كفَروا} فيقصد جسد المسيح عيس ابن مريم ‐ صل اله عليه

وآله وسلم ‐ أنه طهره من الذين كفروا فما قتلوه وما صلبوه ولم يمسوه بسوء؛ بل جعله روح القدس
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والملائة بتابوت السينة، وهو الرقيم المضاف إل أصحاب الهف، والحمة من عودة المسيح عيس ابن
مريم ‐ صل اله عليه وعل امه وأسلم تسليماً ‐ كون المسيح الذاب سوف يقول إنّه المسيح عيس ابن

مريم ويدّع الربوبية وما كان هو المسيح عيس ابن مريم الحق بل هو كذاب يفتري شخصية المسيح
عيس ابن مريم ولذلك يسم المسيح الذاب كونه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق عليه وعل أمه
الصلاة والسلام، فمن أراد أن يعلم المسيح الحق فيعتصم بحقائق الآيات العشر الأول من سورة الهف

ففيهن خبر المسيح الحق حت لا يتبع المسيح الذاب، أم إنّم لم تجدوا المسيح عيس ابن مريم الحق من
:ه تعالهف وقال المن سورة ال ضمن حقّائق الآيات العشر الأول

يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس
شِّربيو ن لَّدُنْها شَدِيدًا مساب نذِرا لِّيما ۜ ﴿١﴾ قَيجوع ل لَّهعجي لَمو تَابْال دِهبع َلع لنزالَّذِي ا لَّـهدُ لمالْح}
الْمومنين الَّذِين يعملُونَ الصالحاتِ انَّ لَهم اجرا حسنًا ﴿٢﴾ ماكثين فيه ابدًا ﴿٣﴾ وينذِر الَّذِين قَالُوا اتَّخَذَ
اللَّـه ولَدًا ﴿٤﴾ ما لَهم بِه من علْم و بائهِم ۚ كبرت كلمةً تَخْرج من افْواههِم ۚ ان يقُولُونَ ا كذِبا ﴿٥﴾
فَلَعلَّكَ باخع نَّفْسكَ علَ آثَارِهم ان لَّم يومنُوا بِهـٰذَا الْحدِيثِ اسفًا ﴿٦﴾ انَّا جعلْنَا ما علَ ارضِ زِينَةً لَّها

لنَبلُوهم ايهم احسن عمً ﴿٧﴾ وانَّا لَجاعلُونَ ما علَيها صعيدًا جرزًا ﴿٨﴾ ام حسبت انَّ اصحاب الْهفِ
نلَنَا م يهةً ومحن لَّدُنكَ رنَا منَا آتبفِ فَقَالُوا رهْال َلةُ اتْيى الْفوذْ اا ﴿٩﴾ ابجنَا عاتآي نانُوا مك يمقالرو

امرِنَا رشَدًا ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم.

ذلك لأنّ بعث أصحاب الهف بعثهم شرطٌ من أشراط الساعة البرى. تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَٰلكَ
اعثَرنَا علَيهِم ليعلَموا انَّ وعدَ اللَّـه حق وانَّ الساعةَ  ريب فيها} صدق اله العظيم [الهف:21].

وإنما الحمة من اله لدى الذين عثروا عليهم إنما ل يقيموا بناء للتمويه عنهم حت يأت موعد الحمة من
بقائهم كون الذين عثروا عليهم وجدوهم نائمين ونادوهم وحاولوا أن يوقظوهم فلم يستطيعوا ولم يعلموا ما

لَمعا مهبانًا ۖ رنْيهِم بلَينُوا عه، ولذلك قالوا: {ابوا علمهم لرد قصتهم! فمن ثم مة من بقائهم وما هالح ه
:ه تعالمة من بقائهم. وقال الن لنا الحه سبحانه قد بين الول ،[هف:21ال] ه العظيمصدق ال {بِهِم

{وكذَٰلكَ اعثَرنَا علَيهِم ليعلَموا انَّ وعدَ اللَّـه حق وانَّ الساعةَ  ريب فيها} صدق اله العظيم.

ََف ةاعلِّلس لْملَع نَّهاو} :ه تعالبرى. وقال الابن مريم لمن أشراط الساعة ال وكذلك بعث المسيح عيس
تَمتَرنَّ بِها واتَّبِعونِ ۚ هـٰذَا صراطٌ مستَقيم ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [الزخرف]، ولذلك تمت إضافته مع
أصحاب الهف ليون من ضمن أشراط الساعة البرى، وكذلك ليون ضمن أصحاب الهف من آيات

اله عجباً للناس من أنفسهم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
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. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10764

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
25 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

06:17 صباحاً
ــــــــــــــــــــــــ

حسبنا اله عليهم نعم المول ونعم النصير، ألا يحترموا ذكر اله ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، أحبت الأنصار سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ويعتذر المهدي المنتظَر بالنيابة
عن الحسين بن عمر عن حجب أرقام أجهزة بعض الأنصار بسبب سياسة أبو حمزة ومن كان عل شاكلته،

حسيبم اله عليهم نعم المول ونعم النصير، فاحذروا مرهم فهم يضعون ملفّاتٍ عل أجهزتم لاستراق
المعرفات، فأرجو من الأنصار تغيير كلمات المرور لمعرفاتهم بين الحين والآخر. وأرقام أجهزتهم سوف يتم
رفع الحجب عنها وإنّما هو حجب مؤقت لدى رئيس مجلس الإدارة لسدّ الثغرات بسبب مر أعداء اله الذين

يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره. أفلا تعلمون إنهم ليحاولون
الليل والنهار تدمير موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ وحسبنا اله عليهم نعم المول ونعم النصير،

ألا يحترموا ذكر اله؟

فطلبوا الإذن من المهدي مبيوتر عرضوا علعلم ال ه الذي لا إله غيره إنّ بعض الأنصار المهرة فألا وال
المنتظَر ناصر محمد اليمان أن يقوموا بتدمير الموقع السنّ الذي اتّخذه أبو حمزة كمسجد ضرارٍ إرصاداً

لمن يحارب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولنّ لم آذن لأنصاري بذلك برغم أنّ بعضهم قام
فاستأجر برفسور ف علم المبيوتر خصيصاً لتدمير ذلك الموقع الذي اتّخذه محمود المصري أبو حمزة

وكراً، ولن لم آذن للأنصار بتدمير ذلك الموقع، واله عل ما أقول شهيد ووكيل. وهل تدرون لماذا؟ وذلك
احتراماً لذِّكر اله الذي يوجد بموقع أهل السنة والجماعة، فيف آذن بتدميره؟ وأعوذُ باله أن أكون

الجاهلين، فيف لا أحترم ذكر اله فيه حت لو كان فيه باطل فلا يزال فيه شء من الحق، واحتراماً وتقديساً
لذكر اله لن أجرؤ أن آذن للأنصار بتدمير ذلك الموقع كون فيه شء من ذكر اله، ولولا احترام لذكر اله

الذي فيه لدمرناه بالإذن للأنصار من مختلف دول العالمين فيدمروه تدميراً.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10764
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10764
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ألا واله الذي لا إله غيره أنّ أمنعهم بالمر بأب حمزة محمود المصري وهم عليه قادرون، فقد علموا
التعايش السلم بين شعوب البشر وإل السلام العالم نّنا طائفةٌ ندعوا إلعنه ول ءش بعنوانه وعن كل

حمزة المصري وغيره من أعداء الإمام المهدي ر بأبالأنصار جميعاً بالم افر، ولذلك ننهسلم والبين الم
هم وأذاهم بحوله وقوته كيفما يشاء، فصبرم شرفيه هو سوف يم الوأقول: حسب ،ناصر محمد اليمان

جميل أحبت الأنصار ولا تظنّوا ف الحسين بن عمر بغير الحق ظن السوء، فلا يتّهم منم أحداً بعد اليوم بعد
أن تبين له مر أب حمزة محمود المصري بمحاولة التشيك ف الأنصار، فحين يجد أحدُكم أنّ معرفه

محجوب أو آيب الجهاز فإنّما ذلك بشل مؤقت لحين سدّ الثغرة، فصبر جميل، وحسبنا اله ونعم الوكيل.

.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
26 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

03:34 صباحاً
ـــــــــــــــــ

دعوة للنقاش ..

كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين من أولهم إل ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الناس كافة بالقرآن العظيم لمن شاء منهم أن يستقيم، السلام علينا وعل ه إلخاتمهم جدّي محمد رسول ال

عباد اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

ويا معشر علماء المسلمين، إن المهدي المنتظَر أدعوكم إل اتّباع آيات اله ف محم كتابه والفر بما
يخالفها، فلا تصدّوا عن اتّباع آيات التاب ف القرآن العظيم واعلموا أنّ اله شديد العذاب ويوشك أن

اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءفَقَدْ ج} :ه تعالتابه. وقال اليغضب ل
وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

يا معشر الوافدين لحوار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف عصر الحوار من قبل الظهور والتمين
بالفتح المبين إنّ الإمام المهدي أرحب بم ترحيباً كبيراً الضيوف المحترمين ف موقعنا الباحثين عن
الحق، والحق أحق أن يتبع وما الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا عبدٌ من عبيد اله المسلمين ولم

يجعلن اله قط تلميذاً طالب علم الفقه ف الدين بين يدي أحدٍ من علماء المسلمين. والسؤال الذي يطرح
نفسه هو: فما دام كافة علماء المسلمين لم يشهد أحد منهم أنه كان المعلم للإمام ناصر محمد اليمان فمن
الذي قام بتعليم الإمام ناصر محمد اليمان كون طلبة العلم المتفقهين ف الدين إنما ينفرون لطلب العلم من
علماء الدين لتعلُّم فقه الدين لينذروا قومهم إذا رجعوا ليبينوا لقومهم الحلال والحرام: {وما كانَ الْمومنُونَ
ملَّهلَع هِملَيوا اعجذَا را مهموا قَونذِريلو الدِّين وا فتَفَقَّهفَةٌ لِّيطَائ منْهم قَةرف لن كم نَفَر افَّةً ۚ فَلَووا كرنفيل

يحذَرونَ ﴿١٢٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: ما دام الإمام ناصر محمد اليمان لم ينفر لطلب علوم الفقه ف الدين من
أحدٍ من علماء المسلمين، إذاً فمن الذي علّم الإمام ناصر محمد اليمان الذي يفت مقدماً بنتيجة الحوار من
قبل الحوار بينه وبين علماء الأمة فيقول: فاسمحوا ل أن اعلن لم بنتيجة الحوار من قبل الحوار أنّم سوف
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تجدون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو المهيمن عل كافة علماء المسلمين بسلطان العلم من محم
ة أن يهيمن علأنّه إذا استطاع أحدٌ من كافة علماء الأم فتمختلف مذاهبهم وفرقهم؛ بل وي القرآن عل

الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط إذاً فقد أصبح الإمام ناصر محمد اليمان كذاباً أشراً
وليس المهدي المنتظَر! وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ الإمام ناصر محمد اليمان يفت المسلمين أنّ اله هو
من أفتاه عن شأنه أنّه خليفة اله الإمام المهدي المنتظَر وأنّه لن يحاجه أحدٌ من القرآن إلا غلبه الإمام ناصر
ه بهذه الفتوى جبريل عليه الصلاة والسلام بل تلقّاها عن طريق الرؤيا الصالحة علولم يأت ،محمد اليمان

لسان محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

ولنّ الإمام المهدي أشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّ الرؤيا هذه لم يجعلها اله الحجة عل علماء المسلمين
ه أنّه خليفته المهديه اله ولم يفتال يفتري عل دريهم فلعل المدعو ناصر محمد اليمانتهم، فما يوأم

المنتظَر، والسؤال الذي يطرح نفسه لأحبت الزوار الوافدين إل طاولة الحوار الباحثين عن الحق هو: فيف
لهم أن يعلموا أن ناصر محمد اليمان لم يفترِ عل اله أنّه قد اصطفاه المهدي المنتظَر فاختاره من بين
البشر فجعله للناس إماماً؟ ولسوف نترك الجواب للعقل والمنطق فيقول كل إنسانٍ عاقل إنّ الأمر بسيطٌ
تشف كذبته عله ويختاره للناس إماماً فسوف نه اللم يصطف جداً، إذا كان ناصر محمد اليمان نوهي
الواقع الحقيق فنجد علماء المسلمين هم المهيمنون بسلطان العلم عل الإمام ناصر محمد اليمان فيتبين

للمسلمين أنّ ناصر محمد اليمان من الجاهلين ومن الذين يدَّعون شخصية المهدي المنتظَر فف كل عصرٍ
يظهر للناس مهدي منتظر وسرعان ما يلجمه بسلطان العلم أحدُ علماء الدين. ولن إذا كان الإمام ناصر
محمد اليمان قد وجدَه الباحثون عن الحق من كافة المسلمين أنّه حقاً لا يجادل أحداً الإمام ناصر محمد
اليمان من القرآن العظيم إلا وهيمن عليه بسلطان العلم المقنع من رب العالمين يستنبطه الإمام ناصر
محمد اليمان من محم كتاب اله القرآن العظيم من آيات التاب المحمات البينات هن أم التاب
يفقههن كل ذي لسان عرب مبين، إذاً يا أحبت الزوار الباحثين عن الحق، فإما أن يون ناصر محمد

اليمان ينطق بالحق وإما أن يون من الجاهلين وقد وضع نفسه ف موقفٍ محرج بغروره إذ يعلن بالنصر
ف الحوار من قبل الحوار، فإذا ألجمه أحدُ علماء الأمة بسلطان العلم المقنع للعقل والمنطق من محم

القرآن العظيم ولو ف مسألة واحدة فما هو موقف الإمام ناصر محمد اليمان أمام أنصاره؟ فحتماً سوف
ينفضون عن اتباع ناصر محمد اليمان شاكرين للذي أنقذهم من أن يضلّهم ناصر محمد اليمان، فهذا هو

التحليل المنطق إن كنتم تعقلون.

وبما أنّ أعلم علم اليقين أن الإمام المهدي المنتظَر جعلن اله للناس إماماً للعالمين لنخرجهم من
الظلمات إل النور بالقرآن المجيد فأهديهم به إل صراط العزيز الحميد فحتماً سوف تجدونن أعلن لم
بنتيجة النصر بسلطان العلم من محم القرآن العظيم وأزكيه بالقَسم باله العظيم رب السماوات والأرض
وما بينهما ورب العرش العظيم أنّه لا يحاجن أحدٌ من علماء المسلمين من القرآن العظيم إلا وجدوا الإمام
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المهدي ناصر محمد اليمان هو حقا المهيمن بسلطان العلم من محم القرآن العظيم عل كافة علماء الأمة
عل مختلف مذاهبهم وفرقهم وإنا لصادقون، ألا وإن الذب حباله قصيرة.

وما نريدُ قوله لافة الزوار الباحثين عن الحق أن يحذروا اتّباع الإمام ناصر محمد اليمان أو أي من علماء
من رب م جميعاً بسلطان العلم الذي لا يحتمل الشك أبداً بل ترونه الحقة عليم الحجة وأئمتهم ما لم يقالأم
العالمين لا شكّ ولا ريب كون الإمام ناصر محمد اليمان يدحض حججم الباطلة بحجة اله عليم آيات

ينتَّقدًى لِّلْمه ۛ يهف ۛ بير  تَابْكَ الذَٰل} :ه تعالنات لا شكّ ولا ريب. تصديقاً لقول التاب البيال
﴿٢﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

إذاً يا أحبت الباحثين عن الحق فنصيحت لم أن لا تَقْفوا ما ليس لم به علم بالفتوى من اله مباشرةً من
محم كتابه أو بالحديث الحق ف السنة النبوية الحق شرط عليم من ربم أن تستخدموا عقولم الت أنعم
اله بها عليم فتتفروا ف ذلك الحديث الوارد عن النب عليه الصلاة والسلام فإن تقبلته عقولم ورضخ له
الفر المنطق فاعلموا علم اليقين أنّه حديث حق عن النب لا شكّ ولا ريب، وما دام تقبله العقل فحتماً لا
شكّ ولا ريب لن يخالف لمحم كتاب اله شيئاً، ولن إذا رفضه العقل والمنطق فحتماً لا شكّ ولا ريب

سوف تجدونه مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم.

ولن أقسم باله العظيم لا تستطيعون التمييز بين الحق والباطل المفترى حت تتفروا بعقولم الت أنعم
بها اله عليم كون أبصار الفر يبصر بها الإنسان الذي يعقل فالبصر الفري لا ينبغ له أن يعم عن
من تَعٰلَـو ارصبا متَع  انَّهفَا} :ه تعالر أبصر. تصديقاً لقول الوالباطل فإذا تف التمييز بين الحق

الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ} صدق اله العظيم [الحج:46].

ر فر والتدبمن قبل التف م الاتّباع الأعمأو أحداً من علمائ إذاً يا قوم إياكم أن تتّبعوا ناصر محمد اليمان
حجة العالم الذي يتّبعه طلبة العلم واعلموا أنّ اله سوف يسألم عن عقولم لو اتّبعتم علماءكم يا طلبة العلم
سا لَيم تَقْف و} :ه تعالة. تصديقاً لقول الرية والفم السمعيدون أن تستخدموا حواس بالاتّباع الأعم
لَكَ بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ أحد علماء الأمة الذين يعارضون دعوة الإمام ناصر محمد اليمان ويصدّون
عن اتّباعه قام له فرادى أو مثان ثم يتفر ف لُب دعوة الإمام ناصر محمد اليمان فإنّ عقله سوف يحم

نتُما مَّنفَقَالُوا ا هِمنفُسا َلوا اعجفَر} :ه تعالتصديقاً لقول ال .بينه وبين الإمام ناصر محمد اليمان
الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].
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ولربما يود أحد علماء الأمة أن يقاطعن فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان يا من تلوي أعناق آيات
التاب حت تون لصالحك أنت فتُأول كلام اله بغير المقصود به من كلامه، وها أنا ذا أقيم الحجة عليك

ر بالعقل والمنطق بل تقصد أنّ قوم إبراهيم رجعوا إللهذه الآية أنّها لا تقصد التف وآتيك بالبيان الحق
أنفسهم أي إل بعضهم بعضاً فقالوا لأنفسهم إنم أنتم الظالمون، فهم يلومون بعضهم بعضاً كونهم تركوا
آلهتم بغير حرسٍ حت أهلها نب اله إبراهيم. ومن ثم آتيك بالسلطان المبين عن تفسير هذه الآية للإمام

مسألة: الجزء الخامس التحليل الموضوع :الجزء الخامس كما يل الحافظ بن كثير ف
{فرجعوا إل أنفسهم فقالوا إنم أنتم الظالمون ( 64 ) ثم نسوا عل رءوسهم لقد علمت ما هؤلاء ينطقون (
65 ) قال أفتعبدون من دون اله ما لا ينفعم شيئا ولا يضركم ( 66 ) أف لم ولما تعبدون من دون اله

أفلا تعقلون ( 67 )}.
يقول تعال مخبرا عن قوم إبراهيم حين قال لهم ما قال: ( فرجعوا إل أنفسهم ) أي: بالملامة ف عدم
احترازهم وحراستهم لآلهتهم، فقالوا: ( إنم أنتم الظالمون ) أي: ف تركم لها مهملة لا حافظ عندها".

ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: تعالوا يا قوم لنتّبع العقل والمنطق فنجربه سوياً فهل
سوف نجده يقتنع بهذا التفسير وسوف يجد الجواب أولو الألباب من عقولهم إل أنفسهم تقول إنّ إبراهيم
عليه الصلاة والسلام أراد أن يحاج قومه بالعقل والمنطق ولذلك دمر أصنامهم ف المعبد جميعاً إلا كبيراً
لهم لعلهم إليه يرجعون إنْ كانت حجة العقل والمنطق ه معهم حت يخبرهم من صنع ذلك بآلهتهم. وقال

نلَم نَّهنَا اتهـٰذَا بِآله لن فَعونَ ﴿٥٨﴾ قَالُوا مجِعري هلَيا ملَّهلَع ما لَّهبِيرك ذَاذًا اج ملَهعفَج} :ه تعالال
الظَّالمين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فقد رأيتم الحم بادئ الأمر من قوم إبراهيم أنّ الذي فعل ذلك بآلهتهم لمن الظالمين ولذلك قالوا: {قَالُوا من
فَعل هـٰذَا بِآلهتنَا انَّه لَمن الظَّالمين ﴿٥٩﴾}، فقد حموا عل الذي قام بتحطيم أصنامهم أنه لمن الظالمين

يماهربا انَا يتهـٰذَا بِآله لْتفَع نتاه إبراهيم عليه الصلاة والسلام وقالوا له: {قَالُوا اال إذا أتوا بنب حت
﴿٦٢﴾ قَال بل فَعلَه كبِيرهم هـٰذَا فَاسالُوهم ان كانُوا ينطقُونَ ﴿٦٣﴾} [الأنبياء].

ويريد نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام أن يقيم عليهم حجة العقل والمنطق حت يتفروا كيف يعبدون
شيئاً صنماً لا يضر ولا ينفع ولا ينطق ولا يدافع عن نفسه؟ فيف إذاً تصرف الشر عنهم آلهتُهم، وآلهتُهم لم

تستطع أن تصرف الشر عن أنفسهم فقد دمرها نب اله إبراهيم تدميراً إلا كبيراً لهم لعلهم إليه يرجعون؟
ولذلك قال نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام: {قَال بل فَعلَه كبِيرهم هـٰذَا فَاسالُوهم ان كانُوا ينطقُونَ

﴿٦٣﴾} [الأنعام].

ويريدُ نب اله إبراهيم أن يقيم عليهم حجة العقل والمنطق عل أنفسهم فأجبرهم عل التفير مع أنفسهم
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فجعل كل واحدٍ منهم يتفر مع نفسه ليجد الرد المقنع بالعقل والمنطق، ولن الجواب من عقولهم حين
تفروا جاء بالرد عليهم من عقولهم، أنهم هم الظالمون، فيف يعبدون شيئاً لا يضرهم ولا ينفعهم ولم تستطع
آلهتهم أن تدافع عن نفسها؟ فيف إذاً تَصرِف الشر عنهم؟ فأقام عليهم حجة العقل والمنطق لذلك عجزوا عن

لَهفَع لب ٦٢﴾ قَال﴿ يماهربا انَا يتهـٰذَا بِآله لْتفَع نتاقَالُوا ا} :ه تعالالرد المقنع للعقل والمنطق. وقال ال
ونَ ﴿٦٤﴾ ثُممالظَّال نتُما مَّنفَقَالُوا ا هِمنفُسا َلوا اعجقُونَ ﴿٦٣﴾ فَرنطانُوا ين كا ملُوهاـٰذَا فَاسه مهبِيرك

ا وىشَي منفَعي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبفَتَعا قُونَ ﴿٦٥﴾ قَالنطي ءـٰوا هم تمللَقَدْ ع هِموسءر َلوا عسُن
يضركم ﴿٦٦﴾ اف لَّم ولما تَعبدُونَ من دونِ اللَّـه ۖ افََ تَعقلُونَ ﴿٦٧﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فانظروا للحم الأول قبل أن يحضر إليهم نب اله إبراهيم أنهم حموا أنّ الذي فعل ذلك بآلهتهم إنّه لمن
م العقل والمنطق علومن ثم فانظروا لح ،{﴾٥٩﴿ ينمالظَّال نلَم نَّهنَا اتهـٰذَا بِآله لن فَعقَالُوا م} :الظالمين
ءـٰوا هم تمللَقَدْ ع هِموسءر َلوا عسُن ونَ ﴿٦٤﴾ ثُممالظَّال نتُما مَّنفَقَالُوا ا هِمنفُسا َلوا اعجأنفسهم: {فَر

ينطقُونَ ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم.

ألا وإن تنيس الرأس كون كل منهم أطرق للتفير ناظراً إل الأرض يتفرون مع أنفسهم علّهم يقيمون
الحجة عل نب اله إبراهيم ليثبتوا أنه لمن الظالمين. ولن تفير العقل والمنطق لا يعم عن الحق فقالت

عقولهم لأنفسهم: {انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم.

ولم يعلم بهذا الحم الفصل بالحق أنهم حموا عل أنفسهم إنهم هم الظالمون نب اله إبراهيم عليه الصلاة
والسلام كون ذلك الحم كان خفياً ف أنفسهم ولم يبدوه لبعضهم البعض ولم يبدوه لنب اله إبراهيم عليه

الصلاة والسلام، كون عقل كل منهم حين أطرقوا مفرين للرد عل نب اله إبراهيم ألق إل أنفسهم بنتيجة
التفر بالعقل {فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم.

أفلا ترون البيان الحق لقول اله تعال: {فَانَّها لا تَعم الابصار ولَن تَعم الْقُلُوب الَّت ف آلصدور} صدق
اله العظيم [الحج:46].

كون قوم نب اله إبراهيم حين تَهدَّدهم إبراهيم أن ييد لأصنامهم وقال: {وتَاله كيدَنَّ اصنَامم بعدَ ان
تُولُّوا مدْبِرِين} [الأنبياء:57]. ولنهم خوفوه بآلهتهِم أن تمسه بسوء ولن إبراهيم أقام عليهم حجة العقل
ملَيع بِه لنَزي ا لَمم تُم بِاللَّـهكشْرا مَّنتَخَافُونَ ا و تُمكشْرا ام خَافا فيكو} :ه تعالوالمنطق. وقال ال

سلْطَانًا ۚ فَاي الْفَرِيقَين أحق بِامن ۖ ان كنتُم تَعلَمونَ ﴿٨١﴾ الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَـٰئكَ
لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾ وتلْكَ حجتُنَا آتَينَاها ابراهيم علَ قَومه ۚ نَرفَع درجاتٍ من نَّشَاء ۗ انَّ ربكَ

حيم عليم ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أقسم باله العظيم لو يتم تحيم عقولم بين المعرضين وبين
الإمام ناصر محمد اليمان فإنّ عقولم سوف تحم بين وبينم بالحق فتقول إنم أنتم الظالمون كون
الإمام ناصر محمد اليمان يدعوكم إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم وسنة محمد رسول اله صل اله
أم ننات همات البيتاب المحة لآيات الر ما جاء مخالفاً من الأحاديث النبويعليه وآله وسلم وإنما ين
التاب كون أحاديث محمد رسول اله الحق لا ينبغ لها أن تأت مخالفةً للام اله ف محم كتابه فيف
يقول اله قولا ويقول نبيه قولا آخر؟ فهذا لا يقبله العقل والمنطق. وبما أنّ القرآن محفوظٌ من التحريف
العالمين لا تختلف فيه كلمةٌ واحدةٌ إذاً فلا بدّ أنّ الحديث المخالف ف ف واحدة م تجدونه كنسخةكون

السنة النبوية حتماً لا شكّ ولا ريب هو حديث مفترى عن النب غير الأحاديث الت يقولها النب عليه الصلاة
والسلام. ولن سلوا الإمام ناصر محمد اليمان هل حقاً أحاديث البيان ف السنة النبوية لم يعدكم اله

بحفظها من التحريف؟ وكذلك سلوه أنْ يأت لم بالبرهان المبين؟ هل اله أمركم أن تجعلوا محم القرآن هو
المرجع لأحاديث البيان؟ وهل علمم اله ف محم القرآن أنّ ما كان مخالفاً لمحم قرآنه ف أحاديث بيانه
م الإمام ناصر محمد اليمانعلي يرد ه يعلمه قرآنه وبيانه؟ ومن ثمكون ال أنّ ذلك الحديث مفترى عن النب
نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالالعالمين وأقول: قال ال من رب بالبرهان الحق م بالحقعقول فيلجم
َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع
بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآن ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اختلافاً كثيرا ﴿٨٢﴾}

صدق اله العظيم [النساء].

إذاً يا معشر المسلمين لئن رفضتم فتوى عقولم إليم واتبعتم من أخذته العزة بالإثم من علمائم فأبشّركم
أنم من الذين لا يعقلون من أصحاب الجحيم الذين أبوا أن يستخدموا العقل والمنطق فيتّبعوا آيات اله

البينات، ولذلك قالوا: {قَالُوا بلَ قَدْ جاءنَا نَذِير فَذَّبنَا وقُلْنَا ما نَزل اللَّـه من شَء انْ انتُم ا ف ضَلٍ كبِيرٍ
﴿٩﴾ وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

إذاً يا قوم لن يتبع الحق إلا أولو الألباب خير الدواب الذين يتدبرون ف آيات التاب الت يبرهن بها الداعية
لْنَاهنزا تَابك} :ه تعالري. ولذلك قال الم والجاهل مقنعةٌ للعقل والمنطق الفللعال ناتبي فيجدون أنها آيات

الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

وليس الذين يتّبعون الاتّباع الأعم من غير ما يتفرون ف سلطان علم الداعية هل هو حقاً من عند اله أم
من عند شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ليصدّوكم عن اتّباع الذكر أفلا تعقلون؟ ألم

يحذِّركم اله من مرهم ف محم كتابه أنهم اتخذوا إيمانهم جنّة ستاراً ليس إلا لتحسبوهم من المؤمنين باله
ونبيه ثم يصدوكم عن اتّباع كتاب اله عن طريق أحاديث نبيه فيقولون غير الأحاديث الت يقولها عليه
الصلاة والسلام. وقال اله تعال: {اذَا جاءكَ الْمنَافقُونَ قَالُوا نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اللَّـه ۗ واللَّـه يعلَم انَّكَ
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لَرسولُه واللَّـه يشْهدُ انَّ الْمنَافقين لَاذِبونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما
:ه تعاله كيفية طرق صدهم. وقال الم اله العظيم [المنافقون]، ثم علملُونَ ﴿٢﴾} صدق المعانُوا يك

رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}
عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآن ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا

فيه اختلافاً كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولنم تريدون مهدياً منتظراً يبعثه اله متبعاً لأهوائم، إذاً فلا داع لبعثه شيئاً ما دام سوف يأت متّبعاً
ماً بين المختلفين فه حم؛ بل يبعثه التّبعاً لأهوائم م لو يأتضلال إل م إذاً فلن يزيدكم إلا ضلالالأهوائ

الدين فيهيمن عليهم بسلطان العلم المقنع للعقل والمنطق من محم القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين.

واعلموا يا معشر الذين يصدّون عن اتباع الإمام ناصر محمد اليمان أنّم لتصدون عن اتّباع آيات اله
المحمات ف محم كتابه، ويوشك اله أن يغضب لتابه فمن يصرف عنم عذابه إن كنتم صادقين؟ وقال

اله تعال: {فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى ورحمةٌ ۚ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ
سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

لا قوة إلا باله العل العظيم ويقول الإمام المهدي كما قال أحد الأنبياء عليهم الصلاة والسلام: {يا قَوم لَقَدْ
ابلَغْتُم رِساتِ رب ونَصحت لَم ۖ فَيف آس علَ قَوم كافرِين ﴿٩٣﴾} [الأعراف]، فم تستحقون عذاب

اله يا معشر المعرضين عن دعوة الاحتام إل كتاب اله وتصدّون عن اتّباع آيات التاب المحمات
البينات صدوداً كبيراً.

م وبين المهديم تعالوا للحوار بينديارهم لا يزال الإمام المهدي يقول ل ويا معشر علماء المسلمين ومفت
المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور عن طريق موقع العالم: (منتديات البشرى الإسلامية موقع

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان)، وإن أبيتُم واستبرتم فسوف يتواضع الإمام المهدي ويأت هو إليم إن
كنتم لا تريدون الحوار إلا ف أحد مواقع علماء المسلمين المشهورين أو مفت ديارهم، فأقول لم إن أشهد
اله وكف باله شهيداً أن سوف آت إل الموقع الذي يختاره علماء المسلمين للحوار وأقسم برب العالمين
أن سوف أقيم عليهم الحجة بالحق جميعاً ولا تجدونهم يستطيعون أن يقيموا الحجة عل الإمام ناصر محمد
ونوا يا معشر الأنصار السابقين الأخيار علولو كان بعضهم لبعض ظهيراً، ف واحدة مسألة ولو ف اليمان

ذلك من الشاهدين.

ولئن استضاف الحوار أحد علماء الأمة ليون الحوار ف موقعه بين علماء المسلمين والإمام ناصر محمد
اليمان فإن آمر كافة الأنصار أن يذروا المهدي المنتظَر يبارزهم جميعاً بسلطان العلم من محم القرآن
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العظيم واجاهدهم به جهاداً كبيراً كفارسٍ عل جواده ف ميدان القتال كلما تقدم إليه فارس آخر ليبارزه
غلبه، وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان واله الذي لا إله غيره لا يستطيع أن يغلبه بسلطان العلم

كافة علماء الدين من الجن والإنس كون الحق هو مع الإمام ناصر محمد اليمان كون سبيل الحق ه سبيل
واحدة، فلا تتّبعوا السبل فتفرق بم عن سبيل الحق إل اله رب وربم، فأجيبوا داع الحوار يا معشر
علماء المسلمين ولا تونوا أول كافر بدعوة الاحتام إل الذكر من البشر فيسحتم اله بعذاب الوكب

العاشر، قد أعذر من أنذر اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

فأرسلوا بيان هذا أحبت الأنصار إل مفت الديار وعلماء الأمة المشهورين عبر إيميلاتهم ومواقعهم
وأنذروهم أنّ كوكب العذاب قد اقترب فليجيبوا دعوة الاحتام إل التاب. ويوشك اله أن يغضب لتابه
فمن يجركم من عذاب الرحمن يا معشر المعرضين عن اتباع كتاب القرآن والاحتام إليه فيما كنتم فيه

تختلفون فأطيعوا أمر اله واتّقوه لعلم تفلحون، فهو من أمركم أن تحتموا إل كتابه وإنما الإمام المهدي
ملّف أن يستنبِط لم حم اله بينم من محم كتابه فاتّقوا اله واخشوا عذابه.

. ه وخليفته؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانأخوكم عبد ال
____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
27 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

02:18 صباحاً
ــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يفت من محم الذكر أنَّ العذاب من بعد الموت للفّار ف النار، وينف عذاب القبر فهو
من افتراء شياطين البشر..

بسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

‐ سؤال افتراض لأحد السائلين: ما شأنك يا ناصر محمد اليمان؟ والجواب إنّ خليفة اله عل المسلمين
والعالمين اصطفان اله عليم وزادن بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن عل علماء المسلمين والنصارى
واليهود، فلا يجادلن أحدٌ من القرآن إلا أقمت عليهم الحجة بسلطان العلم البين من محم كتاب اله القرآن

م حتم وجاهلممات لعالتاب المحون البرهان من آيات الذوب أن يالعظيم، شرطٌ علينا غير م
أحم بين علماء المسلمين بحم اله بينهم بالحق فيما كانوا فيه يختلفون، فأجمع شملهم من بعد أن فرقوا
دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم من العلم فرحون، وأغلب علومهم ف الدين علوم ظنية لا تغن من
تحتمل الصح وتَحتمل الخطأ، ومن ثم يقول أحدهم "فإن أصبت ة التشيئاً بسبب اتِّباعهم للعلوم الظني الحق
فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان"! ولن العلوم الظنية محرمةٌ ف دين اله أن يقولوا عل اله ما
لا يعلمون علم اليقين أنّه الحق من ربهم لون اله حرم عل علماء الأمة أن يقولوا لأمتهم ما لا يعلمون علم
اليقين أنّه الحق من ربهم بل الشيطان هو من يأمرهم أن يقولوا عل اله ما لا يعلمون أنّه الحق من ربهم،
وقال اله تعال: {انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

وأمر الشيطان دائماً يأت مخالفاً لأمر الرحمن ف محم كتابه ومناقضاً له تماماً، وقال اله تعال: {قُل انَّما
حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ الْحق وان تُشْرِكوا بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا

وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

سـ 2- ولن يا ناصر محمد اليمان إنّما ذلك اجتهاد من علماء الأمة ولن تجد عالماً يقسم باله العظيم أنّه لا
ينطق إلا بالحق؛ بل تجد كثيراً من العلماء حين يتمم فتواه للناس ومن ثم يقول "واله أعلم" لونه لا يعلم علم
اليقين أنّ فتواه ه الحق، وإنّما يجتهدون ف البحث عن سلطان العلم ف الروايات والأحاديث ف السنة
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النبوية المتوارثة، وعل ضوء ذلك يسندون فتواهم ف أمور دينهم، والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل ذلك هو
التعريف للاجتهاد؟

جـ 2 ‐ اعلموا أيها السائلين الباحثين عن الحق أنّ الاجتهاد ليس أن تقولوا عل اله ما لم تعلموا علم
من الحق لا تغن ة التالعلم بعدم اتِّباع العلوم الظني ه أمر طالبون الالعالمين ل من رب اليقين أنّه الحق
ونهم سوف يجدون سلطان العلم الحقمن الرحمن لا شك ولا ريب ل شيئاً لأنّها تفتقدُ سلطان العلم الحق
من الرحمن ف محم كتابه القرآن العظيم فيما كانوا فيه يختلفون، إذا كانوا حقاً يتّبعون كتاب اله وسنّة

رسوله الحق، ولن الذين فرحوا بما لديهم من علوم الأحاديث والروايات وأعرضوا عن آيات التاب
المحمات البينات لعالمم وجاهلم لن يجيرهم من عذاب اله أحدٌ، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذِ
نتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي ۖ منفُسوا اخْرِجا دِيهِميطُو ااسةُ بئَالْمتِ وواتِ الْمرغَم ونَ فمالظَّال

تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:93].

ومن تبين له الحق ف محم آيات اله ومن ثم يتّبع ما يخالفها ف الأحاديث والروايات، فقد استبر عن
الحق ومثله كمثل الافرين بالقرآن العظيم، ألا وإنّ زلّة عالم تون سبباً ف ضلال عالَم بأسره، فالذين

يقولون عل اله ما لا يعلمون أنّه الحق من ربهم أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم لون أخطر شء ف الدِّين
لا يغن ون الظنالعالمين لا شكّ ولا ريب ل من رب الدِّين ما لا تعلمون أنّه الحق ه فال هو أن تقولوا عل
ون سبباً فتحتمل الخطأ والصح، فإن كانت خطأ فسوف ي ة التم يتّبع العلوم الظنيشيئاً، فالعال من الحق
نَّ اللَّـها ۗ لْمرِ عبِغَي النَّاس لضا لِّيذِبك اللَّـه َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما نفَم} :ه تعالة بأسرها، وقال الضلال أم

 يهدِي الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم [الأنعام:144]، كون السلطان من الرحمن لا بد أن يون بيناً
للجميع، وقال اله تعال: {لَّو ياتُونَ علَيهِم بِسلْطَانٍ بين ۖ فَمن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اللَّـه كذِبا} صدق اله

العظيم [الهف:15].

ولربما يود أحد علماء الأمة أن يقول: "ما خطبك يا ناصر تجعل الآية لصالح دعوتك؟ بل هذه الآية نزلت
َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما نفَم ۖ نيلْطَانٍ بهِم بِسلَيتُونَ عاي هم: {لَّوفيمن يعبدون الأصنام فقالت لهم رسل رب
اللَّـه كذِبا} صدق اله العظيم [الهف:15]. أي لولا يأتون عل عبادة الأصنام بسلطان بين من الرحمن أنّ

ربهم أذن لهم بعبادة الأصنام من دونه". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: أعلم ذلك وإنّما
أردنا أن نستنبط من تلك الآية أنّ سلطان العلم الحق لا بدّ له أن يون بيناً للجميع، ولذلك قالوا: {لَّو ياتُونَ
علَيهِم بِسلْطَانٍ بين ۖ فَمن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اللَّـه كذِبا} صدق اله العظيم، ولن أقوام الأنبياء رفضوا

أن يتّبعوا أنبياء اله ورسله الذين يقيمون عليهم الحجة بالحق بآيات التاب البينات من ربهم فأعرض
أقوامهم عن اتِّباع ما أنزل اله وأصروا عل اتِّباع آبائهم من قبلهم اتِّباعاً أعم بغير تفرٍ فيما وجدوا عليه
آباءهم هل يقبله العقل والمنطق؟ وقال اله تعال: {واذَا قيل لَهم اتَّبِعوا ما انزل اللَّـه قَالُوا بل نَتَّبِع ما الْفَينَا
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علَيه آباءنَا ۗ اولَو كانَ آباوهم  يعقلُونَ شَيىا و يهتَدُونَ ﴿١٧٠﴾} [البقرة].

لَوونَا ۚ ااءآب هلَيدْنَا عجا ونَا مبسولِ قَالُوا حسالر َلاو اللَّـه لنزا ام َلا االَوتَع ملَه يلذَا قاو} :ه تعالوقال ال
كانَ آباوهم  يعلَمونَ شَيىا و يهتَدُونَ ﴿١٠٤﴾} [المائدة].

رماي  نَّ اللَّـها ا ۗ قُلنَا بِهرما اللَّـهنَا واءا آبهلَيدْنَا عجشَةً قَالُوا ولُوا فَاحذَا فَعاو} :ه تعالوقال ال
بِالْفَحشَاء ۖ اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وما كانت حجتهم إلا أن: {قَالُوا بل وجدْنَا آباءنَا كذَٰلكَ يفْعلُونَ ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم [الشعراء]،
ويزعمون أن آباءهم هم أحم منهم وأعلم، فلا بدّ أنّ لهم حمة بالغة فيما وجدوهم عليه فاتّبعوا آباءهم
بالتقليد الأعم دون أن يستخدموا عقولهم شيئاً! وقالوا: {انْ هـٰذَا ا خُلُق اولين ﴿١٣٧﴾} صدق اله

العظيم [الشعراء]، وقالوا لرسل ربهم فلن نتبعك بل سوف نتَّبع آباءنا فلا تتعب نفسك، وقالوا: {سواء علَينَا
اوعظْت ام لَم تَن من الْواعظين} [الشعراء:136].

ولذلك رد اله عليهم بالحق، وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين كفَروا سواء علَيهِم اانذَرتَهم ام لَم تُنذِرهم  يومنُونَ
﴿٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، كونهم مصرين عل اتِّباع ما وجدوا عليه الذين من قبلهم فيتّبعونهم

لنزا اوا ماتَّبِع ملَه يلذَا قاو} :ه تعالر فيما وجدوا عليه الذين من قبلهم، وقال المن غير تف الاتِّباع الأعم
اللَّـه قَالُوا بل نَتَّبِع ما وجدْنَا علَيه آباءنَا ۚ اولَو كانَ الشَّيطَانُ يدْعوهم الَ عذَابِ السعيرِ ﴿٢١﴾} صدق اله

العظيم [لقمان].

كونهم أبوا أن يتَّبعوا آيات التاب البينات من ربهم، وقال اله تعال: {واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا بينَاتٍ قَالُوا ما
هـٰذَا ا رجل يرِيدُ ان يصدَّكم عما كانَ يعبدُ آباوكم} صدق اله العظيم [سبأ:43]، وسبب ضلالهم هو أنّهم
الِّينض مهاءا آبلْفَوا منَّها} :ه تعالألفَوا آباءهم ضالين فاتَّبعوا ضلالهم دونما يستخدموا عقولهم، وقال ال

﴿٦٩﴾} [الصافات].

وقال اله تعال: {بل قَالُوا انَّا وجدْنَا آباءنَا علَ امة وانَّا علَ آثَارِهم مهتَدُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم
ه إلللذين من قبلهم، ودعاهم أنبياء ال م أنّ سبب ضلال الأمم جميعاً هو الاتِّباع الأعمن ل[الزخرف]، وتبي
استخدام العقل والمنطق الفري ماذا تفتيهم عقولهم عما وجدوا عليه آباءهم، ولن الأمم الضالين أصحاب
الاتِّباع الأعم رفضوا أن يستخدموا عقولهم للتفير فيما وجدوا عليه آباءهم بحجة أنّهم أعلم منهم وأحم،
لذلك كان الاتِّباع الأعم وعدم استخدام العقل هو سبب ضلال الأمم، وقال اله تعال: {وكذَٰلكَ ما ارسلْنَا

من قَبلكَ ف قَرية من نَّذِيرٍ ا قَال متْرفُوها انَّا وجدْنَا آباءنَا علَ امة وانَّا علَ آثَارِهم مقْتَدُونَ ﴿٢٣﴾} صدق
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اله العظيم [الزخرف].

وكذلك الذين فرقوا دينهم شيعاً من المسلمين يتّبعون علماءهم من قبلهم بالاتّباع الأعم دونما يعطون
مسألة تخالف للعقل والمنطق ف ة فالفرصة لأنفسهم أن يستخدموا عقولهم شيئاً، وإن أقيمت عليهم الحج
محم القرآن العظيم فسوف يقولون: "فهل أنت أعلم أم محمد رسول اله وصحابته صل اله عليهم جميعاً،
وإنّما بين محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ القرآن لصحابته فورد إلينا البيان الحق للقرآن
كون القرآن لا يعلم تأويله إلا اله؛ بل علّمه اله لرسوله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وهو علّمه لصحابته،

فنحن نتّبع ما وجدنا عليه آباءنا الذين يتّبعون الأحاديث والروايات عن الرسول سواء عن طريق أئمة آل
البيت كما نهج الشيعة أو عن طريق الصحابة بشل عام كما نهج أهل السنة والجماعة". ومن ثم نقيم الحجة

بالحق عل علماء الشيعة والسنة، وأقول: يا معشر الشيعة والسنة إنّم جميعاً سنيين كونم لا تتّبعون إلا
الأحاديث والروايات ف السنة، وأهم شء لديم أنها وردت عن أناسٍ ثقاتٍ مهما كانت مخالفة لآيات

التاب المحمات فلن تتّبعوا آيات التاب ما دام قد ثبت حسب زعمم أنّ ذلك الحديث أو تلك الرواية
وردت عن أناس ثقات! إذاً فأنتم لستم عل كتاب اله ولا سنة رسوله الحق شيعةً وسنةً إذا اتّبعتم ما يخالف
لمحم كتاب اله ف أحاديث وروايات السنة كون ما خالف لمحم كتاب اله من أحاديث السنة النّبوية

ليس من عند اله ولا رسوله إن كنتم تعقلون، أفلا تعلمون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان ليؤمن بسنة محمد
رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أنّها من عند اله كما القرآن العظيم من عنده، ولذلك كون لئن
طعنت ف حديث حق فحتماً قد كذّبت بإحدى آيات التاب كونها سوف تفت بذات الفتوى ف الحديث
الحق. ولسوف أضرب لم عل ذلك مثلا ف فتوى اله إل علماء المسلمين المختلفين ف الدين أنّ اله
أمرهم أن يجعلوه سبحانه هو الحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون، وقال اله تعال: {وما اخْتَلَفْتُم فيه من

شَء فَحمه الَ اللَّـه ۚ ذَٰلم اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى]، كون
حم اله سوف يجدونه ف انتظارهم ف محم كتاب اله قد أنزله اله عل علم منه فيما كانوا فيه يختلفون
لون تفصيل التاب موزّع ف آيات التاب، تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي

انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ولربما يود أحد علماء الأمة أن يقاطعن ويقول: "يا ناصر محمد اليمان لقد جادلتنا فأكثرت جدالنا، أفلا
يرد اتّبعنا فيها آباءنا دون أن نستخدم عقولنا؟"، ومن ثم العقيدة الت تك علينا فتثبت علينا ما هجتقيم ح

عليهم الإمام ناصر محمد اليمان وأقيم عليم الحجة بالحق بالبرهان الحق ممن يزعمون أنّهم به
مستمسون فأقيم عليهم الحجة من السنة النبوية الحق ومن محم كتاب الذكر وأقول: اشهدُ اله الواحدَ
القهار أنّ المهدي المنتظر أفت بالعذاب من بعد الموت ف النار وأنر أنَّ العذاب البرزخ ف القبر، إنّما
عذاب القبر هو من افتراء شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ليصدّوا البشر عن الإيمان

بالعذاب من بعد الموت كون شياطين البشر ليعلمون أنّ البشر الفار لن يجدوا مما يعتقده المسلمون شيئاً
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حطّم أضلاعه، ولن يجدوا أنّ النار اشتعلت ف افر ضاق عليه القبر حتمن عذاب القبر، فلن يجدوا أنّ ال
قبره فأحرقته، ولن يجدوا أنّ الافر تزحزح من مانه ف قبره شيئاً؛ بل كما وضعه أصحابه ف قبره وجدوه
لم يتحرك شيئاً لون الروح لو عادت فيه لحسابه وعذابه لتحرك من وضعه الذي تركوه عليه شمالا أو يميناً

أو يجدوه عل بطنه أو يجدوه عل ظهره حت ولو عادت إل جسده لمدة دقيقة فذلك ما يقوله العقل
والمنطق، ومن ثم أقاموا عل المسلمين حجة العقل والمنطق أنّهم لن يجدوا مما يعتقدوه شيئاً من عذاب
ه الإسلام بسبب عقائد المسلمين التدين ال من البشر عن الدخول ف كثير ّالقبر من بعد الموت، ثم تول

لم يصدِّقها الواقع الحقيق ف عذاب القبر شيئاً، ومن ثم نجح شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان
ل القرآن إلم القرآن، وهل تنزمح ه به من سلطان ففر بفرية عذاب القبر الذي ما أنزل الويبطنون ال
البشر إلا ليحذّرهم عذاب اله الواحد القهار؟ ولن اله سبحانه أكد للبشر العذاب من بعد الموت مباشرة
عل الروح من دون الجسد يلق اله بأنفسهم ف النار ف نفس وذات اليوم الذي أهلك اله فيه المجرمين،

تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ الْموتِ والْمَئةُ باسطُو ايدِيهِم اخْرِجوا
انفُسم ۖ الْيوم تُجزونَ عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق

اله العظيم [الأنعام:93].

وهذا دليل مبين ف محم القرآن العظيم أنّ العذاب من بعد الموت هو عل النفس من دون الجسد يلق بها
ف نار جهنم من بعد أن فارقت الجسد وصار الجسد ميتاً بفراقها لونه ف النفس سر الحياة، فيلق بالنفس
الشقية ف نار جهنم من بعد خروجها لون ملائة الرحمن يقومون بضرب أجساد المجرمين ضرباً مبرحاً

من غير أن يدموه من كثرة الضرب فيقولون للفار "أخرجوا أنفسم" أي اخرجوا من أجسادكم اليوم
تجزون عذاب الهون لون العذاب يوم الممات هو عل النفس من دون الجسد، فيقول ملائة الرحمن

نتُمكو قالْح رغَي اللَّـه َلتَقُولُونَ ع نتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي ۖ منفُسوا اخْرِجلأصحاب النار: {ا
عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:93].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما يدري ملائة الرحمن الذين تولّوا ضربهم أنّهم كانوا يقولون عل اله غير
قفَو رالْقَاه وهتاب: {وم الحم برون؟ والجواب تجدوه فوما يدريهم أنّهم كانوا عن آياته يست الحق

عبادِه ۖويرسل علَيم حفَظَةً حتَّ اذَا جاء احدَكم الْموت تَوفَّتْه رسلُنَا وهم  يفَرطُونَ ﴿٦١﴾} صدق اله
العظيم [الأنعام].

َلتَقُولُونَ ع نتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي منفُسواْ اخْرِجة: {القول الملائ م البيان الحقن لإذاً تبي
اله غَير الحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرون} صدق اله العظيم، لون ملائة الموت هم الحفظة ذاتهم الذين
سل ربة الموت رقيب وعتيد رم غائبين؛ أولئك هم ملائونوا عنم ولم ييعلمون ما تفعلون طيلة حيات

العالمين الملّفين مع الإنسان من البداية، حت إذا جاء قدره المقدور ف التاب المسطور توفّوه بإذن اله
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وهم لا يفرطون فيتركوه حت من بعد موته؛ موكلين به، فإن كان من أصحاب الجحيم حت إذا أخرجوا
نفسه من جسده فيحملوه وهو يصرخ ولا تسمعون صراخ النفس من بعد خروجها، ويقول: يا ويلتاه إل أين

تذهبون ب؟ لونهم قد ضربوه ضرباً مبرحاً وقد علم أنّ بعد ذلك الضرب سوف يلقون به ف نار جهنم
كونهم قد سمعوا قول ملائة الرحمن ماذا سوف يحدث من بعد خروج أنفسهم من أجسادهم أنّهم سوف
يلقون بهم ف نار الجحيم، وذلك ما يقصده ملائة الرحمن من قولهم للأموات حين موتهم: {اخْرِجوا

انفُسم ۖ الْيوم تُجزونَ عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق
اله العظيم.

وأقول يا علماء أمة الإسلام أفلا تفتون: هل محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ مر ليلة الإسراء
مدُها نَعكَ من نُّرِيا َلنَّا عاو} :ه تعالنار جهنم تصديقاً لقول ال والمعراج بأهل النار فرآهم يتعذبون ف

لَقَادِرونَ ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون]؟ كون محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ قد
برى وجنّة المأوى عند سدرة المنتهبرى ومنها النار الليلة الإسراء والمعراج من آيات ربه ال ه فأراه ال
والعرش العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما كذَب الْفُواد ما راىٰ ﴿١١﴾ افَتُمارونَه علَ ما يرىٰ ﴿١٢﴾
ولَقَدْ رآه نَزلَةً اخْرىٰ ﴿١٣﴾ عندَ سدْرة الْمنتَه ﴿١٤﴾ عندَها جنَّةُ الْماوىٰ ﴿١٥﴾ اذْ يغْشَ السدْرةَ ما
يغْشَ ﴿١٦﴾ ما زَاغَ الْبصر وما طَغَ ﴿١٧﴾ لَقَدْ راىٰ من آياتِ ربه الْبرىٰ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم

[النجم].

ومن آيات اله البرى الت شاهدها محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ النار الت وعد اله بها
الفار والجنّة الت وعد اله بها الأبرار، تصديقاً لوعد اله بالحق ف محم كتابه: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما

نَعدُهم لَقَادِرونَ} صدق اله العظيم.

إذاً يا علماء المسلمين فلماذا اتَّبعتم افتراء الشياطين الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر؟ فهم الذين
أفتوكم أنّ العذاب البرزخ من بعد الموت هو ف القبر حفرة السوءة؟ وف ذلك الافتراء حمةٌ خبيثةٌ داهية
ف الخُبث والمر بغير الحق، فلم يشكّ البخاري ومسلم وأمثالهم ف تلك الأحاديث كونهم يرونها ف ظاهرها
مخيفة للافرين وترهبهم فظنوها عن الرسول ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وه من افتراء شياطين البشر
الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ضدّ اله ورسوله والمؤمنين كون شياطين البشر ليعلمون أنّ

الذب حباله قصيرة فسرعان ما يتشف الفار تلك الذبة فينبشون قبور أمواتهم بعد حين فإذا هم لم
يجدوا مما يعتقده المسلمون شيئاً ثم يتولّون عن اتِّباع كتاب اله القرآن العظيم بظنّهم أنّ الذي أفت بأنّ

العذاب ف القبر من بعد الموت فإنّ تلك الفتوى توجد ف القرآن العظيم! ولن علماء المسلمين لَيعلمون أنّ
اله لم يقل لهم أنّ العذاب من بعد الموت أنّه ف حفرة السوءة ف القبر، حاشا له رب العالمين؛ بل أفتاهم
اله ف محم كتابه أنّه لَيدخل الفار المذّبين برسل ربهم مباشرة من بعد أن يهلهم فيدخلهم عل الفور
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جميعاً ف نار جهنم كدأب قوم نوح والذين من بعدهم، قال اله تعال: {مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا
فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ اللَّـه انصارا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [نوح].

وذلك العذاب ف النار هو عذاب آخر قبل عذاب يوم الحساب، تصديقاً لقول اله تعال: {هـٰذَا ۚ وانَّ
آخَر٥٧﴾ و﴿ اقغَسو يممح ذُوقُوهـٰذَا فَلْي٥٦﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿٥٥﴾ جم لَشَر ينلطَّاغل

من شَله ازْواج ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [ص].

ومن ثم تعالوا لنتابع الأحداث ف عذاب الفار البرزخ من بعد أن يهلهم اله فيدخلهم ف ناره مباشرةً من
ونِ اللَّـهن دم مجِدُوا لَهي ا فَلَملُوا نَارخدغْرِقُوا فَاا هِماتيىا خَطمم} :ه تعالبعد هلاكهم، تصديقاً لقول ال

انصارا} صدق اله العظيم، فذلك هو العذاب البرزخ ف النار فيمثون فيها من بعد هلاكهم إل يوم بعثهم،
تصديقاً لقول اله تعال: {فَاما الَّذِين شَقُوا فَف النَّارِ لَهم فيها زَفير وشَهِيق ﴿١٠٦﴾ خَالدِين فيها ما دامتِ

السماوات وارض ا ما شَاء ربكَ انَّ ربكَ فَعال لِّما يرِيدُ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

ولن يا أحبت ف اله تعالوا لنتابع سوياً الأحداث ف هذا العذاب الآخَر ف النار غير عذابهم يوم الحساب،
ذُوقُوهـٰذَا فَلْي٥٦﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿٥٥﴾ جم لَشَر ينلطَّاغنَّ لاـٰذَا ۚ وه} :ه تعالوقال ال
حميم وغَساق ﴿٥٧﴾ وآخَر من شَله ازْواج ﴿٥٨﴾ هـٰذَا فَوج مقْتَحم معمۖ  مرحبا بِهِم ۚ انَّهم صالُو
النَّارِ ﴿٥٩﴾ قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم ۖ انتُم قَدَّمتُموه لَنَا ۖ فَبِىس الْقَرار ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم

[ص].

فانظروا لقول ملائة الرحمن من خزنة جهنّم يقولون للوافدين الجدد الذين كذّبوا برسل ربهم فأهلهم اله
فيقول خزنة جهنّم لآبائهم: "أبشروا بذرياتم الذين اتّبعوكم الاتِّباع الأعم فذَّبوا برسل ربهم، فهاهم قد اقتحم
منَّها ا بِهِمبحرم } :أصحاب النار، وقالوا وا بهم" فردم فرحبة الموت وقد أتوا بهم من الأرض إليبهم ملائ

صالُوا النَّارِ}، ومن ثم ردوا عليهم الضيوف الجدد، وقالوا: {قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم انتُم قَدَّمتُموه لَنَا
فَبِىس الْقَرار} صدق اله العظيم، وذلك لأنّهم اتَّبعوا الأمم الأول بالاتِّباع الأعم دون أن يستخدموا البصر
الفري الذي ميز اله به الإنسان عن الحيوان، ومن ثم تلفّت الضيوف الجدد ف النار يساراً ويميناً علّهم
يشاهدون أناساً قاموا بقتلهم لونهم صبأوا عن عبادة آلهتهم واتّبعوا رسل ربهم فحسبوا أنّهم من الأشرار

وقاموا بقتلهم ولنّهم لم يجدوهم ف النار مع الفار من قبلهم، ومن ثم قالوا: {وقَالُوا ما لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا
نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿٦٢﴾ اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾ انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ

﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ الْقَهار ﴿٦٥﴾ رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما
الْعزِيز الْغَفَّار ﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ

يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].
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فانظروا يا أول الألباب قول اله تعال: {انَّ ذَلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ}، وقد اطَّلعتم عل تخاصمهم ثم
انظروا ف قول اله تعال: {ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ} صدق اله العظيم، لون النار
نْهع نتُم٦٧﴾ ا﴿ يمظع انَب وه قُل} :ه تعالدون السماء ومن بعد الأرض، ولذلك قال ال ونالفضاء ال ف

معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

إذاً العذاب البرزخ قبل يوم الحساب هو ف النار وليس ف قبر السوءة فلم أضللتم أنفسم وأضللتم أمتم
بعدم تدبر آيات التاب واتّخذتموه مهجوراً بحجة أنّه لا يعلم تأويله إلا اله افتراء عل اله؟ ولم يقل اله لم

ف محم كتابه أنّه لا يعلم بتأويل القرآن إلا اله؛ بل إنّم تعلمون أنّما يقصد الآيات المتشابهات بأنّهن فقط لا
يعلم بتأويلهن إلا اله وليست المحمات البينات لعالمم وجاهلم، وقال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ

بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولو كان لا يعلم بتأويل القرآن إلا اله حسب زعمم إذاً فلماذا يأمركم اله بتدبر آيات التاب المحمات،
وقال اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم

[ص].

إذاً يا قوم، وتاله لا تستطيعون أن تغلبوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم ولو كان
بعضم لبعض ظهيراً، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ الإمام المهدي من أول الألباب من الذين قال اله عنهم:

{كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم. ولم أتّخذ كتاب اله
مهجوراً مثلم فاتَّبعتم الروايات والأحاديث خيرها وشرها سواء لديم الحق والباطل، ويا عجب فيف

يجتمع النور والظلمات ف قلوبم! كونم تؤمنون بقصة الإسراء والمعراج وتؤمنون أنّ محمداً رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ شاهد الفّار يتعذّبون ف نار جهنّم وكان يقول: من هؤلاء يا أخ يا جبريل؟
قال: هؤلاء الذين يفعلون كذا وكذا، وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ

﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

النار ف فار يتعذّبون فم تؤمنون بأنّ الوالباطل معاً كون م تؤمنون بالحقّالأمر أن العجيب ف نول
العذاب البرزخ من بعد الموت، فأنتم تؤمنون بقصة الإسراء والمعراج وف نفس الوقت تؤمنون بالباطل

يف تؤمنون بالحقالألباب! ف عجاب يا أول ءقبورهم! إن هذا لش النار ف فار يتعذّبون ففترى بأنّ الالم
والباطل المفترى معاً؟ فيف يجتمع النور والظلمات، أفلا تعقلون؟

محسوس، فلو كانت القبور تشتعل ناراً لذابت الحجارة الت ء مرئش م تعلمون أنّ النار هنول
تضعونها سقفاً عل أمواتم من قبل حثو التراب عل أجسادهم لون النار الت وعدهم اله بها وقودها
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الحجارة من شدة حرارتها، وإنّما يريد شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر بفرية عذاب
القبر ل يجعلوا للفار عليم الحجة بالعقل والمنطق، فيقول أحدهم: "يا مسلمين تعالوا لننظر أشد الناس
كفراً كان يحارب الإسلام والمسلمين لننبش عل قبره هل نجده حقاً اشتعل ناراً؟". ثم يحضر المسلمون
والملحدون ومنرو العذاب من بعد الموت للمشاهدة فإذا هم لم يجدوا مما يعتقد المسلمون شيئاً! ثم

يقيمون عل المسلمين حجة العقل والمنطق. أفلا تعقلون؟

النب وسبق وأن علَّمناكم أنّ بعض الأحاديث لا يشك فيها الأغبياء شيئاً كمثل الحديث المفترى عل
وصحابته الأبرار أنه قال:

إقتباس

[امرت انْ اقَاتل النَّاس حتَّ يشْهدُوا انْ  الَه ا اله وانَّ محمدًا رسول اله ويقيموا الصَةَ ويوتُوا الزكاةَ
[ هال َلع مهابسحو مَسا قبِح ا مالَهوماو مهاءدِم ِّنوا ممصكَ علُوا ذَلذَا فَعفَا

فأما من كان من الأغبياء الذين لا يتفرون شيئاً فلن يشكّ ف هذا الحديث شيئاً وسوف يضل به نفسه ويضل به أمته فيقتلون
الفار بحجة كفرهم، ما لم ين فقد أحل اله لهم دماءهم وأموالهم. ثم يقول الإمام المهدي المنتظر للبقر الذين لا يتفرون من
خُطباء المنابر: فأين أنتم من أمر اله إل رسوله ف محم الذكر لونم سوف تجدون أمر اله يختلف عن هذا الأمر الظالم؟
وإنّما يريد شياطين البشر أن يعادي الفار دينم ف كل مانٍ لونهم إذا لم يعادوكم فيسروا شوكتم فسوف تعتدون عليهم

فتسفون دماءهم وتنهبون أموالهم وتسبون نساءهم بحجة أنّهم كفار.
قاتلم اله يا من تتّبعون أمر الشيطان الذي يريد وأولياؤه أن يرهوا البشر ف دين الإسلام والمسلمين فيجعلوهم يحاربون

ملُّهضِ كرا ن فم نم َكبر شَاء لَوو} :ه تعالقول ال ه فنبي ه يا من تذرون أمر الرحمن إلالإسلام والمسلمين، فاتّقوا ال
جميعا ۚ افَانت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين ﴿٩٩﴾} [يونس].

امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا }
لَها ۗواللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} [البقرة].

{وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ وان يستَغيثُوا يغَاثُوا
بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} [الهف].

{وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر} [الهف:29].

{انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} [التوير].
{فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم [الرعد:40].

فيف يخالف محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أمر ربه إليه ف محم كتابه فيقول:
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إقتباس

[امرت انْ اقَاتل النَّاس حتَّ يشْهدُوا انْ  الَه ا اله وانَّ محمدًا رسول اله ويقيموا الصَةَ ويوتُوا الزكاةَ
[هال َلع مهابسحو مَسا قبِح ا مالَهوماو مهاءدِم ِّنوا ممصكَ علُوا ذَلذَا فَعفَا

أفلا ترون يا قوم حقيقة تطبيق الناموس لشف الأحاديث المذوبة أنّها فعلا كما علّمم اله بأنّم سوف تجدون بينها وبين
محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي
تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ
من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء]، فيف أنّ اله يقول لنبيه ف محم كتابه:

{فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم؟ فيف يخالف النب أمر ربه إليه ف محم كتابه ويقول:

إقتباس

امرت انْ اقَاتل النَّاس حتَّ يشْهدُوا انْ  الَه ا اله وانَّ محمدًا رسول اله ويقيموا الصَةَ ويوتُوا الزكاةَ
هال َلع مهابسحو مَسا قبِح ا مالَهوماو مهاءدِم ِّنوا ممصكَ علُوا ذَلذَا فَعفَا

ولربما يود أحد البقر الذين لا يتفرون من خطباء المنابر الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم بتعليمهم للمسلمين ما يخالف
لمحم كتاب اله ويحسبون أنّهم مهتدون؛ وربما يقاطعن فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان المغرور فها أنا ذا أقيم

:وإليك ما يل ،يا ناصر محمد اليمان ه فسوف أخرس لسانك بالحقنّة نبيه وسة من كتاب العليك الحج

إقتباس

1- صحيح البخاريِ كتاب (الإيمان) باب (فَانْ تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَوا الزكاةَ فَخَلُّوا سبِيلَهم ) برقم
24، حدَّثَنَا عبدُ اله بن محمدٍ الْمسنَدِي قَال: حدَّثَنَا ابو روح الْحرم بن عمارةَ قَال: حدَّثَنَا شُعبةُ عن واقدِ
بن محمدٍ قَال: سمعت ابِ يحدِّث عن ابن عمر انَّ رسول اله قَال:" امرت انْ اقَاتل النَّاس حتَّ يشْهدُوا

مهاءدِم ِّنوا ممصكَ علُوا ذَلذَا فَعاةَ فَاكتُوا الزويةَ وَوا الصيمقيو هال ولسدًا رمحنَّ ماو هال ا لَها  ْنا
." هال َلع مهابسحو مَسا قبِح ا مالَهوماو

(هال ولسدٌ رمحم هال ا لَها  قُولُواي َّتتَالِ النَّاسِ حرِ بِقما) كتاب (الإيمان) باب 2- صحيح مسلم
برقم 30 وحدَّثَنَا ابو الطَّاهرِ وحرملَةُ بن يحي واحمدُ بن عيس قَال :احمدُ حدَّثَنَا وقَال الآخَرانِ اخْبرنَا

ولسنَّ را هرخْبةَ اريرا هبنَّ ابِ ايسالْم نيدُ بعس دّثنح :ابٍ قَالهش ناب نع ونُسي أخبرن: بٍ قَالهو ناب
لاا هنَفْسو الَهم ِّنم مصع هال لاا لَها لا قَال نفَم هال لاا لَها قُولُوا لاي َّتح النَّاس لقَاتنْ اا ترما ":قَال هال

." هال َلع هابسحو قِّهبِح

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ولنّك تجادل المهدي المنتظَر الذي لا يؤمن ببعض التاب
ويعرض عن بعض كأمثالم، ولسوف آتيك بالبيان الحق لقول اله تعال: {فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ فَخَلُّوا

سبِيلَهم} صدق اله العظيم [التوبة:5].
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تاب والمشركين من بعد البراءة فأقام الصلاة وآتة من أهل الم تعلمون علم اليقين أنّه يقصد أنّ من أسلم من أهل مّفإن
الزكاة فخلّوا سبيله ف مة فقد أصبح له الحق ف المسجد الحرام كما للمسلمين لونه من أسلم وأقام الصلاة وآت الزكاة

ياً فقد أصبح منهم، وإنّما حرم اله مة عل المشركين والفار حت لا يقرب بيت اله الحرام إلا المسلمون فقط ليون حصر
هِمامدَ ععب امرجِدَ الْحسوا الْمبقْري ََف سونَ نَجشْرِكا الْمنَّمنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالافرين، تصديقاً لقول اللهم من دون ال
هـٰذَا ۚ وانْ خفْتُم عيلَةً فَسوف يغْنيم اللَّـه من فَضله ان شَاء ۚ انَّ اللَّـه عليم حيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة]، كون
جالْح موالنَّاسِ ي َلا هولسرو اللَّـه نذَانٌ ماو} :ه تعالأ منهم أن يقربوا بيته المعظَّم من بعد عام حجة الوداع، وقال اله تبرال

اكبرِ انَّ اللَّـه برِيء من الْمشْرِكين ورسولُه فَان تُبتُم فَهو خَير لَّم وان تَولَّيتُم فَاعلَموا انَّم غَير معجِزِي اللَّـه وبشِّرِ الَّذِين كفَروا
هِمدَّتم َلا مدَههع هِملَيوا امتدًا فَاحا ملَيوا عرظَاهي لَما وىشَي موكنقُصي لَم ثُم ينشْرِكالْم ندتُّم ماهع الَّذِين ٣﴾ ا﴿ يملذَابٍ ابِع
مدُوا لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انس٤﴾ فَا﴿ ينتَّقالْم بحي نَّ اللَّـها
كل مرصدٍ فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ فَخَلُّوا سبِيلَهم انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٥﴾ وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ

فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولن سبحان رب ما أرحمه! فبرغم أنّ الذي رفض الخروج من مة فانسلخ الأشهر الحرم وهو لم يخرج فقدم المسلمون لقتله
كما أمرهم اله حت ولو كان متعلّقاً بستار العبة غير أنّ اله أمر المؤمنين أنّه إذا استجار بهم أحدُ الذين لم يخرجوا من مة
من المشركين فتوسل إليه أن لا يقتله وسوف يخرج من مة فأمركم اله أن تجيروه وتذكروه بما قاله اله تعال ف محم كتابه
وإن أب أن يتّبع كلام اله ف محم كتابه فلم يأمركم اله بقتله بل أمركم أن تبلّغوه مأمنه فتذهبوا معه بحراسة حت يبتعد عن
مخُذُوهو موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انسفَا} :ه تعالة فتبلغوه مأمنه، وذلك تصديقاً لقول الم

واحصروهم واقْعدُوا لَهم كل مرصدٍ فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ فَخَلُّوا سبِيلَهم انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٥﴾ وانْ احدٌ
من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم

[التوبة].

فما أرحمك يا إله السماوات وما أعظم حمتك كون ذلك الرجل الذي استجار بالمؤمنين أن لا يقتلوه وسوف يرحل من مة
فحين يرى معاملتهم الطيبة فيسمعونه من كلام اله، فإن أب أن يتذكر فمن ثم يعاملونه بالمعاملة الحسنة فيرافقونه ف رحيله
من مة حت يبلّغوه مأمنه بعيداً عن مة، ومن ثم ينظر ذلك الرجل المشرك إل هؤلاء القوم الذين استجار بهم فأجاروه ولم
يقتلوه وأسمعوه من كلام اله ولم يتّبع دينهم ثم لم ينقضوا عليه فيقتلوه بحجة أنّه لم يسمع كلام اله؛ بل رافقوه ف رحيله عن
مة فجعلوا أنفسهم حرساً له حت لا يقتله أحدٌ لونه من المتخلفين عن الرحيل من مة، حت إذا أبلغوه مأمنه بعيداً عن مة
فيقولون له وداعاً، ومن ثم ينظر إليهم ذلك المشرك فيقول: "أشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أن محمداً رسول اله صلّ اله عليه

وآله وسلّم، فقد آمنت بدينم واتّبعت الحق من ربم الذي أمركم أن لا تنقُضوا عهودكم مع أعدائم، وأمركم أن تجيروا
المشركين إن استجاروا بم ثم تسمعونهم كلام اله، وإن أعرضوا فأمركم أن تبلّغوهم مأمنهم كونم قد أجرتموهم، فلم يأمركم

أن ترجعوا عن كلامم بحجة أنّ المشرك لم يسمع كلام اله! فما أرحم الذي أنزل هذا القرآن رحمة للعالمين؛ اله أرحم
الراحمين!".

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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- 9 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
27 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

02:18 صباحاً
ــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يفت من محم الذكر أنَّ العذاب من بعد الموت للفّار ف النار، وينف عذاب القبر فهو
من افتراء شياطين البشر ..

بسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

‐ سؤال افتراض لأحد السائلين: ما شأنك يا ناصر محمد اليمان؟ والجواب إنّ خليفة اله عل المسلمين
والعالمين اصطفان اله عليم وزادن بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن عل علماء المسلمين والنصارى
واليهود، فلا يجادلن أحدٌ من القرآن إلا أقمت عليهم الحجة بسلطان العلم البين من محم كتاب اله القرآن

م حتم وجاهلممات لعالتاب المحون البرهان من آيات الذوب أن يالعظيم، شرطٌ علينا غير م
أحم بين علماء المسلمين بحم اله بينهم بالحق فيما كانوا فيه يختلفون، فأجمع شملهم من بعد أن فرقوا
دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم من العلم فرحون، وأغلب علومهم ف الدين علوم ظنية لا تغن من
تحتمل الصح وتَحتمل الخطأ، ومن ثم يقول أحدهم "فإن أصبت ة التشيئاً بسبب اتِّباعهم للعلوم الظني الحق
فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان"! ولن العلوم الظنية محرمةٌ ف دين اله أن يقولوا عل اله ما
لا يعلمون علم اليقين أنّه الحق من ربهم لون اله حرم عل علماء الأمة أن يقولوا لأمتهم ما لا يعلمون علم
اليقين أنّه الحق من ربهم بل الشيطان هو من يأمرهم أن يقولوا عل اله ما لا يعلمون أنّه الحق من ربهم،
وقال اله تعال: {انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

وأمر الشيطان دائماً يأت مخالفاً لأمر الرحمن ف محم كتابه ومناقضاً له تماماً، وقال اله تعال: {قُل انَّما
حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ الْحق وان تُشْرِكوا بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا

وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

سـ 2- ولن يا ناصر محمد اليمان إنّما ذلك اجتهاد من علماء الأمة ولن تجد عالماً يقسم باله العظيم أنّه لا
ينطق إلا بالحق؛ بل تجد كثيراً من العلماء حين يتمم فتواه للناس ومن ثم يقول "واله أعلم" لونه لا يعلم علم
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اليقين أنّ فتواه ه الحق، وإنّما يجتهدون ف البحث عن سلطان العلم ف الروايات والأحاديث ف السنة
النبوية المتوارثة، وعل ضوء ذلك يسندون فتواهم ف أمور دينهم، والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل ذلك هو

التعريف للاجتهاد؟

جـ 2 ‐ اعلموا أيها السائلين الباحثين عن الحق أنّ الاجتهاد ليس أن تقولوا عل اله ما لم تعلموا علم
من الحق لا تغن ة التالعلم بعدم اتِّباع العلوم الظني ه أمر طالبون الالعالمين ل من رب اليقين أنّه الحق
ونهم سوف يجدون سلطان العلم الحقمن الرحمن لا شك ولا ريب ل شيئاً لأنّها تفتقدُ سلطان العلم الحق
من الرحمن ف محم كتابه القرآن العظيم فيما كانوا فيه يختلفون، إذا كانوا حقاً يتّبعون كتاب اله وسنّة

رسوله الحق، ولن الذين فرحوا بما لديهم من علوم الأحاديث والروايات وأعرضوا عن آيات التاب
المحمات البينات لعالمم وجاهلم لن يجيرهم من عذاب اله أحدٌ، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذِ
نتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي ۖ منفُسوا اخْرِجا دِيهِميطُو ااسةُ بئَالْمتِ وواتِ الْمرغَم ونَ فمالظَّال

تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:93].

ومن تبين له الحق ف محم آيات اله ومن ثم يتّبع ما يخالفها ف الأحاديث والروايات، فقد استبر عن
الحق ومثله كمثل الافرين بالقرآن العظيم، ألا وإنّ زلّة عالم تون سبباً ف ضلال عالَم بأسره، فالذين

يقولون عل اله ما لا يعلمون أنّه الحق من ربهم أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم لون أخطر شء ف الدِّين
لا يغن ون الظنالعالمين لا شكّ ولا ريب ل من رب الدِّين ما لا تعلمون أنّه الحق ه فال هو أن تقولوا عل
ون سبباً فتحتمل الخطأ والصح، فإن كانت خطأ فسوف ي ة التم يتّبع العلوم الظنيشيئاً، فالعال من الحق
نَّ اللَّـها ۗ لْمرِ عبِغَي النَّاس لضا لِّيذِبك اللَّـه َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما نفَم} :ه تعالة بأسرها، وقال الضلال أم

 يهدِي الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم [الأنعام:144]، كون السلطان من الرحمن لا بد أن يون بيناً
للجميع، وقال اله تعال: {لَّو ياتُونَ علَيهِم بِسلْطَانٍ بين ۖ فَمن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اللَّـه كذِبا} صدق اله

العظيم [الهف:15].

ولربما يود أحد علماء الأمة أن يقول: "ما خطبك يا ناصر تجعل الآية لصالح دعوتك؟ بل هذه الآية نزلت
َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما نفَم ۖ نيلْطَانٍ بهِم بِسلَيتُونَ عاي هم: {لَّوفيمن يعبدون الأصنام فقالت لهم رسل رب
اللَّـه كذِبا} صدق اله العظيم [الهف:15]. أي لولا يأتون عل عبادة الأصنام بسلطان بين من الرحمن أنّ

ربهم أذن لهم بعبادة الأصنام من دونه". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: أعلم ذلك وإنّما
أردنا أن نستنبط من تلك الآية أنّ سلطان العلم الحق لا بدّ له أن يون بيناً للجميع، ولذلك قالوا: {لَّو ياتُونَ
علَيهِم بِسلْطَانٍ بين ۖ فَمن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اللَّـه كذِبا} صدق اله العظيم، ولن أقوام الأنبياء رفضوا

أن يتّبعوا أنبياء اله ورسله الذين يقيمون عليهم الحجة بالحق بآيات التاب البينات من ربهم فأعرض
أقوامهم عن اتِّباع ما أنزل اله وأصروا عل اتِّباع آبائهم من قبلهم اتِّباعاً أعم بغير تفرٍ فيما وجدوا عليه
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آباءهم هل يقبله العقل والمنطق؟ وقال اله تعال: {واذَا قيل لَهم اتَّبِعوا ما انزل اللَّـه قَالُوا بل نَتَّبِع ما الْفَينَا
علَيه آباءنَا ۗ اولَو كانَ آباوهم  يعقلُونَ شَيىا و يهتَدُونَ ﴿١٧٠﴾} [البقرة].

لَوونَا ۚ ااءآب هلَيدْنَا عجا ونَا مبسولِ قَالُوا حسالر َلاو اللَّـه لنزا ام َلا االَوتَع ملَه يلذَا قاو} :ه تعالوقال ال
كانَ آباوهم  يعلَمونَ شَيىا و يهتَدُونَ ﴿١٠٤﴾} [المائدة].

رماي  نَّ اللَّـها ا ۗ قُلنَا بِهرما اللَّـهنَا واءا آبهلَيدْنَا عجشَةً قَالُوا ولُوا فَاحذَا فَعاو} :ه تعالوقال ال
بِالْفَحشَاء ۖ اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وما كانت حجتهم إلا أن: {قَالُوا بل وجدْنَا آباءنَا كذَٰلكَ يفْعلُونَ ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم [الشعراء]،
ويزعمون أن آباءهم هم أحم منهم وأعلم، فلا بدّ أنّ لهم حمة بالغة فيما وجدوهم عليه فاتّبعوا آباءهم
بالتقليد الأعم دون أن يستخدموا عقولهم شيئاً! وقالوا: {انْ هـٰذَا ا خُلُق اولين ﴿١٣٧﴾} صدق اله

العظيم [الشعراء]، وقالوا لرسل ربهم فلن نتبعك بل سوف نتَّبع آباءنا فلا تتعب نفسك، وقالوا: {سواء علَينَا
اوعظْت ام لَم تَن من الْواعظين} [الشعراء:136].

ولذلك رد اله عليهم بالحق، وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين كفَروا سواء علَيهِم اانذَرتَهم ام لَم تُنذِرهم  يومنُونَ
﴿٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، كونهم مصرين عل اتِّباع ما وجدوا عليه الذين من قبلهم فيتّبعونهم

لنزا اوا ماتَّبِع ملَه يلذَا قاو} :ه تعالر فيما وجدوا عليه الذين من قبلهم، وقال المن غير تف الاتِّباع الأعم
اللَّـه قَالُوا بل نَتَّبِع ما وجدْنَا علَيه آباءنَا ۚ اولَو كانَ الشَّيطَانُ يدْعوهم الَ عذَابِ السعيرِ ﴿٢١﴾} صدق اله

العظيم [لقمان].

كونهم أبوا أن يتَّبعوا آيات التاب البينات من ربهم، وقال اله تعال: {واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا بينَاتٍ قَالُوا ما
هـٰذَا ا رجل يرِيدُ ان يصدَّكم عما كانَ يعبدُ آباوكم} صدق اله العظيم [سبأ:43]، وسبب ضلالهم هو أنّهم
الِّينض مهاءا آبلْفَوا منَّها} :ه تعالألفَوا آباءهم ضالين فاتَّبعوا ضلالهم دونما يستخدموا عقولهم، وقال ال

﴿٦٩﴾} [الصافات].

وقال اله تعال: {بل قَالُوا انَّا وجدْنَا آباءنَا علَ امة وانَّا علَ آثَارِهم مهتَدُونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم
ه إلللذين من قبلهم، ودعاهم أنبياء ال م أنّ سبب ضلال الأمم جميعاً هو الاتِّباع الأعمن ل[الزخرف]، وتبي
استخدام العقل والمنطق الفري ماذا تفتيهم عقولهم عما وجدوا عليه آباءهم، ولن الأمم الضالين أصحاب
الاتِّباع الأعم رفضوا أن يستخدموا عقولهم للتفير فيما وجدوا عليه آباءهم بحجة أنّهم أعلم منهم وأحم،
لذلك كان الاتِّباع الأعم وعدم استخدام العقل هو سبب ضلال الأمم، وقال اله تعال: {وكذَٰلكَ ما ارسلْنَا
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من قَبلكَ ف قَرية من نَّذِيرٍ ا قَال متْرفُوها انَّا وجدْنَا آباءنَا علَ امة وانَّا علَ آثَارِهم مقْتَدُونَ ﴿٢٣﴾} صدق
اله العظيم [الزخرف].

وكذلك الذين فرقوا دينهم شيعاً من المسلمين يتّبعون علماءهم من قبلهم بالاتّباع الأعم دونما يعطون
مسألة تخالف للعقل والمنطق ف ة فالفرصة لأنفسهم أن يستخدموا عقولهم شيئاً، وإن أقيمت عليهم الحج
محم القرآن العظيم فسوف يقولون: "فهل أنت أعلم أم محمد رسول اله وصحابته صل اله عليهم جميعاً،
وإنّما بين محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ القرآن لصحابته فورد إلينا البيان الحق للقرآن
كون القرآن لا يعلم تأويله إلا اله؛ بل علّمه اله لرسوله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وهو علّمه لصحابته،

فنحن نتّبع ما وجدنا عليه آباءنا الذين يتّبعون الأحاديث والروايات عن الرسول سواء عن طريق أئمة آل
البيت كما نهج الشيعة أو عن طريق الصحابة بشل عام كما نهج أهل السنة والجماعة". ومن ثم نقيم الحجة

بالحق عل علماء الشيعة والسنة، وأقول: يا معشر الشيعة والسنة إنّم جميعاً سنيين كونم لا تتّبعون إلا
الأحاديث والروايات ف السنة، وأهم شء لديم أنها وردت عن أناسٍ ثقاتٍ مهما كانت مخالفة لآيات

التاب المحمات فلن تتّبعوا آيات التاب ما دام قد ثبت حسب زعمم أنّ ذلك الحديث أو تلك الرواية
وردت عن أناس ثقات! إذاً فأنتم لستم عل كتاب اله ولا سنة رسوله الحق شيعةً وسنةً إذا اتّبعتم ما يخالف
لمحم كتاب اله ف أحاديث وروايات السنة كون ما خالف لمحم كتاب اله من أحاديث السنة النّبوية

ليس من عند اله ولا رسوله إن كنتم تعقلون، أفلا تعلمون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان ليؤمن بسنة محمد
رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أنّها من عند اله كما القرآن العظيم من عنده، ولذلك كون لئن
طعنت ف حديث حق فحتماً قد كذّبت بإحدى آيات التاب كونها سوف تفت بذات الفتوى ف الحديث
الحق. ولسوف أضرب لم عل ذلك مثلا ف فتوى اله إل علماء المسلمين المختلفين ف الدين أنّ اله
أمرهم أن يجعلوه سبحانه هو الحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون، وقال اله تعال: {وما اخْتَلَفْتُم فيه من

شَء فَحمه الَ اللَّـه ۚ ذَٰلم اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى]، كون
حم اله سوف يجدونه ف انتظارهم ف محم كتاب اله قد أنزله اله عل علم منه فيما كانوا فيه يختلفون
لون تفصيل التاب موزّع ف آيات التاب، تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي

انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ولربما يود أحد علماء الأمة أن يقاطعن ويقول: "يا ناصر محمد اليمان لقد جادلتنا فأكثرت جدالنا، أفلا
يرد اتّبعنا فيها آباءنا دون أن نستخدم عقولنا؟"، ومن ثم العقيدة الت تك علينا فتثبت علينا ما هجتقيم ح

عليهم الإمام ناصر محمد اليمان وأقيم عليم الحجة بالحق بالبرهان الحق ممن يزعمون أنّهم به
مستمسون فأقيم عليهم الحجة من السنة النبوية الحق ومن محم كتاب الذكر وأقول: اشهدُ اله الواحدَ
القهار أنّ المهدي المنتظر أفت بالعذاب من بعد الموت ف النار وأنر أنَّ العذاب البرزخ ف القبر، إنّما
عذاب القبر هو من افتراء شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ليصدّوا البشر عن الإيمان
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بالعذاب من بعد الموت كون شياطين البشر ليعلمون أنّ البشر الفار لن يجدوا مما يعتقده المسلمون شيئاً
حطّم أضلاعه، ولن يجدوا أنّ النار اشتعلت ف افر ضاق عليه القبر حتمن عذاب القبر، فلن يجدوا أنّ ال
قبره فأحرقته، ولن يجدوا أنّ الافر تزحزح من مانه ف قبره شيئاً؛ بل كما وضعه أصحابه ف قبره وجدوه
لم يتحرك شيئاً لون الروح لو عادت فيه لحسابه وعذابه لتحرك من وضعه الذي تركوه عليه شمالا أو يميناً

أو يجدوه عل بطنه أو يجدوه عل ظهره حت ولو عادت إل جسده لمدة دقيقة فذلك ما يقوله العقل
والمنطق، ومن ثم أقاموا عل المسلمين حجة العقل والمنطق أنّهم لن يجدوا مما يعتقدوه شيئاً من عذاب
ه الإسلام بسبب عقائد المسلمين التدين ال من البشر عن الدخول ف كثير ّالقبر من بعد الموت، ثم تول

لم يصدِّقها الواقع الحقيق ف عذاب القبر شيئاً، ومن ثم نجح شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان
ل القرآن إلم القرآن، وهل تنزمح ه به من سلطان ففر بفرية عذاب القبر الذي ما أنزل الويبطنون ال
البشر إلا ليحذّرهم عذاب اله الواحد القهار؟ ولن اله سبحانه أكد للبشر العذاب من بعد الموت مباشرةً
عل الروح من دون الجسد يلق اله بأنفسهم ف النار ف نفس وذات اليوم الذي أهلك اله فيه المجرمين،

تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ الْموتِ والْمَئةُ باسطُو ايدِيهِم اخْرِجوا
انفُسم ۖ الْيوم تُجزونَ عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق

اله العظيم [الأنعام:93].

وهذا دليل مبين ف محم القرآن العظيم أنّ العذاب من بعد الموت هو عل النفس من دون الجسد يلق بها
ف نار جهنم من بعد أن فارقت الجسد وصار الجسد ميتاً بفراقها لونه ف النفس سر الحياة، فيلق بالنفس
الشقية ف نار جهنم من بعد خروجها لون ملائة الرحمن يقومون بضرب أجساد المجرمين ضرباً مبرحاً

من غير أن يدموه من كثرة الضرب فيقولون للفار "أخرجوا أنفسم" أي اخرجوا من أجسادكم اليوم
تجزون عذاب الهون لون العذاب يوم الممات هو عل النفس من دون الجسد، فيقول ملائة الرحمن

نتُمكو قالْح رغَي اللَّـه َلتَقُولُونَ ع نتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي ۖ منفُسوا اخْرِجلأصحاب النار: {ا
عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:93].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما يدري ملائة الرحمن الذين تولّوا ضربهم أنّهم كانوا يقولون عل اله غير
قفَو رالْقَاه وهتاب: {وم الحم برون؟ والجواب تجدوه فوما يدريهم أنّهم كانوا عن آياته يست الحق

عبادِه ۖويرسل علَيم حفَظَةً حتَّ اذَا جاء احدَكم الْموت تَوفَّتْه رسلُنَا وهم  يفَرطُونَ ﴿٦١﴾} صدق اله
العظيم [الأنعام].

َلتَقُولُونَ ع نتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي منفُسواْ اخْرِجة: {القول الملائ م البيان الحقن لإذاً تبي
اله غَير الحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرون} صدق اله العظيم، لون ملائة الموت هم الحفظة ذاتهم الذين
سل ربة الموت رقيب وعتيد رم غائبين؛ أولئك هم ملائونوا عنم ولم ييعلمون ما تفعلون طيلة حيات
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العالمين الملّفين مع الإنسان من البداية، حت إذا جاء قدره المقدور ف التاب المسطور توفّوه بإذن اله
وهم لا يفرطون فيتركوه حت من بعد موته؛ موكلين به، فإن كان من أصحاب الجحيم حت إذا أخرجوا

نفسه من جسده فيحملوه وهو يصرخ ولا تسمعون صراخ النفس من بعد خروجها، ويقول: يا ويلتاه إل أين
تذهبون ب؟ لونهم قد ضربوه ضرباً مبرحاً وقد علم أنّ بعد ذلك الضرب سوف يلقون به ف نار جهنم
كونهم قد سمعوا قول ملائة الرحمن ماذا سوف يحدث من بعد خروج أنفسهم من أجسادهم أنّهم سوف
يلقون بهم ف نار الجحيم، وذلك ما يقصده ملائة الرحمن من قولهم للأموات حين موتهم: {اخْرِجوا

انفُسم ۖ الْيوم تُجزونَ عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق
اله العظيم.

وأقول يا علماء أمة الإسلام أفلا تفتون: هل محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ مر ليلة الإسراء
مدُها نَعكَ من نُّرِيا َلنَّا عاو} :ه تعالنار جهنم تصديقاً لقول ال والمعراج بأهل النار فرآهم يتعذبون ف

لَقَادِرونَ ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون]؟ كون محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ قد
برى وجنّة المأوى عند سدرة المنتهبرى ومنها النار الليلة الإسراء والمعراج من آيات ربه ال ه فأراه ال
والعرش العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما كذَب الْفُواد ما راىٰ ﴿١١﴾ افَتُمارونَه علَ ما يرىٰ ﴿١٢﴾
ولَقَدْ رآه نَزلَةً اخْرىٰ ﴿١٣﴾ عندَ سدْرة الْمنتَه ﴿١٤﴾ عندَها جنَّةُ الْماوىٰ ﴿١٥﴾ اذْ يغْشَ السدْرةَ ما
يغْشَ ﴿١٦﴾ ما زَاغَ الْبصر وما طَغَ ﴿١٧﴾ لَقَدْ راىٰ من آياتِ ربه الْبرىٰ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم

[النجم].

ومن آيات اله البرى الت شاهدها محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ النار الت وعد اله بها
الفار والجنّة الت وعد اله بها الأبرار، تصديقاً لوعد اله بالحق ف محم كتابه: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما

نَعدُهم لَقَادِرونَ} صدق اله العظيم.

إذاً يا علماء المسلمين فلماذا اتَّبعتم افتراء الشياطين الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر؟ فهم الذين
أفتوكم أنّ العذاب البرزخ من بعد الموت هو ف القبر حفرة السوءة؟ وف ذلك الافتراء حمةٌ خبيثةٌ داهية
ف الخُبث والمر بغير الحق، فلم يشكّ البخاري ومسلم وأمثالهم ف تلك الأحاديث كونهم يرونها ف ظاهرها
مخيفة للافرين وترهبهم فظنوها عن الرسول ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وه من افتراء شياطين البشر
الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ضدّ اله ورسوله والمؤمنين كون شياطين البشر ليعلمون أنّ

الذب حباله قصيرة فسرعان ما يتشف الفار تلك الذبة فينبشون قبور أمواتهم بعد حين فإذا هم لم
يجدوا مما يعتقده المسلمون شيئاً ثم يتولّون عن اتِّباع كتاب اله القرآن العظيم بظنّهم أنّ الذي أفت بأنّ

العذاب ف القبر من بعد الموت فإنّ تلك الفتوى توجد ف القرآن العظيم! ولن علماء المسلمين لَيعلمون أنّ
اله لم يقل لهم أنّ العذاب من بعد الموت أنّه ف حفرة السوءة ف القبر، حاشا له رب العالمين؛ بل أفتاهم
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اله ف محم كتابه أنّه لَيدخل الفار المذّبين برسل ربهم مباشرةً من بعد أن يهلهم فيدخلهم عل الفور
جميعاً ف نار جهنم كدأب قوم نوح والذين من بعدهم، قال اله تعال: {مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا

فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ اللَّـه انصارا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [نوح].

وذلك العذاب ف النار هو عذاب آخر قبل عذاب يوم الحساب، تصديقاً لقول اله تعال: {هـٰذَا ۚ وانَّ
آخَر٥٧﴾ و﴿ اقغَسو يممح ذُوقُوهـٰذَا فَلْي٥٦﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿٥٥﴾ جم لَشَر ينلطَّاغل

من شَله ازْواج ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [ص].

ومن ثم تعالوا لنتابع الأحداث ف عذاب الفار البرزخ من بعد أن يهلهم اله فيدخلهم ف ناره مباشرةً من
ونِ اللَّـهن دم مجِدُوا لَهي ا فَلَملُوا نَارخدغْرِقُوا فَاا هِماتيىا خَطمم} :ه تعالبعد هلاكهم، تصديقاً لقول ال

انصارا} صدق اله العظيم، فذلك هو العذاب البرزخ ف النار فيمثون فيها من بعد هلاكهم إل يوم بعثهم،
تصديقاً لقول اله تعال: {فَاما الَّذِين شَقُوا فَف النَّارِ لَهم فيها زَفير وشَهِيق ﴿١٠٦﴾ خَالدِين فيها ما دامتِ

السماوات وارض ا ما شَاء ربكَ انَّ ربكَ فَعال لِّما يرِيدُ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

ولن يا أحبت ف اله تعالوا لنتابع سوياً الأحداث ف هذا العذاب الآخَر ف النار غير عذابهم يوم الحساب،
ذُوقُوهـٰذَا فَلْي٥٦﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿٥٥﴾ جم لَشَر ينلطَّاغنَّ لاـٰذَا ۚ وه} :ه تعالوقال ال
حميم وغَساق ﴿٥٧﴾ وآخَر من شَله ازْواج ﴿٥٨﴾ هـٰذَا فَوج مقْتَحم معمۖ  مرحبا بِهِم ۚ انَّهم صالُو
النَّارِ ﴿٥٩﴾ قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم ۖ انتُم قَدَّمتُموه لَنَا ۖ فَبِىس الْقَرار ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم

[ص].

فانظروا لقول ملائة الرحمن من خزنة جهنّم يقولون للوافدين الجدد الذين كذّبوا برسل ربهم فأهلهم اله
فيقول خزنة جهنّم لآبائهم: "أبشروا بذرياتم الذين اتّبعوكم الاتِّباع الأعم فذَّبوا برسل ربهم، فهاهم قد اقتحم
منَّها ا بِهِمبحرم } :أصحاب النار، وقالوا وا بهم" فردم فرحبة الموت وقد أتوا بهم من الأرض إليبهم ملائ

صالُوا النَّارِ}، ومن ثم ردوا عليهم الضيوف الجدد، وقالوا: {قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم انتُم قَدَّمتُموه لَنَا
فَبِىس الْقَرار} صدق اله العظيم، وذلك لأنّهم اتَّبعوا الأمم الأول بالاتِّباع الأعم دون أن يستخدموا البصر
الفري الذي ميز اله به الإنسان عن الحيوان، ومن ثم تلفّت الضيوف الجدد ف النار يساراً ويميناً علّهم
يشاهدون أناساً قاموا بقتلهم لونهم صبأوا عن عبادة آلهتهم واتّبعوا رسل ربهم فحسبوا أنّهم من الأشرار

وقاموا بقتلهم ولنّهم لم يجدوهم ف النار مع الفار من قبلهم، ومن ثم قالوا: {وقَالُوا ما لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا
نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿٦٢﴾ اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾ انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ

﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ الْقَهار ﴿٦٥﴾ رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما
الْعزِيز الْغَفَّار ﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ
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يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

فانظروا يا أول الألباب قول اله تعال: {انَّ ذَلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ}، وقد اطَّلعتم عل تخاصمهم ثم
انظروا ف قول اله تعال: {ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ} صدق اله العظيم، لون النار
نْهع نتُم٦٧﴾ ا﴿ يمظع انَب وه قُل} :ه تعالدون السماء ومن بعد الأرض، ولذلك قال ال ونالفضاء ال ف

معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

إذاً العذاب البرزخ قبل يوم الحساب هو ف النار وليس ف قبر السوءة فلم أضللتم أنفسم وأضللتم أمتم
بعدم تدبر آيات التاب واتّخذتموه مهجوراً بحجة أنّه لا يعلم تأويله إلا اله افتراء عل اله؟ ولم يقل اله لم

ف محم كتابه أنّه لا يعلم بتأويل القرآن إلا اله؛ بل إنّم تعلمون أنّما يقصد الآيات المتشابهات بأنّهن فقط لا
يعلم بتأويلهن إلا اله وليست المحمات البينات لعالمم وجاهلم، وقال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ

بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولو كان لا يعلم بتأويل القرآن إلا اله حسب زعمم إذاً فلماذا يأمركم اله بتدبر آيات التاب المحمات،
وقال اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم

[ص].

إذاً يا قوم، وتاله لا تستطيعون أن تغلبوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم ولو كان
بعضم لبعض ظهيراً، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ الإمام المهدي من أول الألباب من الذين قال اله عنهم:

{كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم. ولم أتّخذ كتاب اله
مهجوراً مثلم فاتَّبعتم الروايات والأحاديث خيرها وشرها سواء لديم الحق والباطل، ويا عجب فيف

يجتمع النور والظلمات ف قلوبم! كونم تؤمنون بقصة الإسراء والمعراج وتؤمنون أنّ محمداً رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ شاهد الفّار يتعذّبون ف نار جهنّم وكان يقول: من هؤلاء يا أخ يا جبريل؟
قال: هؤلاء الذين يفعلون كذا وكذا، وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ

﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

النار ف فار يتعذّبون فم تؤمنون بأنّ الوالباطل معاً كون م تؤمنون بالحقّالأمر أن العجيب ف نول
العذاب البرزخ من بعد الموت، فأنتم تؤمنون بقصة الإسراء والمعراج وف نفس الوقت تؤمنون بالباطل

يف تؤمنون بالحقالألباب! ف عجاب يا أول ءقبورهم! إن هذا لش النار ف فار يتعذّبون ففترى بأنّ الالم
والباطل المفترى معاً؟ فيف يجتمع النور والظلمات، أفلا تعقلون؟
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محسوس، فلو كانت القبور تشتعل ناراً لذابت الحجارة الت ء مرئش م تعلمون أنّ النار هنول
تضعونها سقفاً عل أمواتم من قبل حثو التراب عل أجسادهم لون النار الت وعدهم اله بها وقودها

الحجارة من شدة حرارتها، وإنّما يريد شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر بفرية عذاب
القبر ل يجعلوا للفار عليم الحجة بالعقل والمنطق، فيقول أحدهم: "يا مسلمين تعالوا لننظر أشد الناس
كفراً كان يحارب الإسلام والمسلمين لننبش عل قبره هل نجده حقاً اشتعل ناراً؟". ثم يحضر المسلمون
والملحدون ومنرو العذاب من بعد الموت للمشاهدة فإذا هم لم يجدوا مما يعتقد المسلمون شيئاً! ثم

يقيمون عل المسلمين حجة العقل والمنطق. أفلا تعقلون؟

النب وسبق وأن علَّمناكم أنّ بعض الأحاديث لا يشك فيها الأغبياء شيئاً كمثل الحديث المفترى عل
وصحابته الأبرار أنه قال:

إقتباس

[امرت انْ اقَاتل النَّاس حتَّ يشْهدُوا انْ  الَه ا اله وانَّ محمدًا رسول اله ويقيموا الصَةَ ويوتُوا الزكاةَ
[ هال َلع مهابسحو مَسا قبِح ا مالَهوماو مهاءدِم ِّنوا ممصكَ علُوا ذَلذَا فَعفَا

فأما من كان من الأغبياء الذين لا يتفرون شيئاً فلن يشكّ ف هذا الحديث شيئاً وسوف يضل به نفسه ويضل به أمته فيقتلون
الفار بحجة كفرهم، ما لم ين فقد أحل اله لهم دماءهم وأموالهم. ثم يقول الإمام المهدي المنتظر للبقر الذين لا يتفرون من
خُطباء المنابر: فأين أنتم من أمر اله إل رسوله ف محم الذكر لونم سوف تجدون أمر اله يختلف عن هذا الأمر الظالم؟
وإنّما يريد شياطين البشر أن يعادي الفار دينم ف كل مانٍ لونهم إذا لم يعادوكم فيسروا شوكتم فسوف تعتدون عليهم

فتسفون دماءهم وتنهبون أموالهم وتسبون نساءهم بحجة أنّهم كفار.
قاتلم اله يا من تتّبعون أمر الشيطان الذي يريد وأولياؤه أن يرهوا البشر ف دين الإسلام والمسلمين فيجعلوهم يحاربون

ملُّهضِ كرا ن فم نم َكبر شَاء لَوو} :ه تعالقول ال ه فنبي ه يا من تذرون أمر الرحمن إلالإسلام والمسلمين، فاتّقوا ال
جميعا ۚ افَانت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين ﴿٩٩﴾} [يونس].

امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا }
لَها ۗواللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} [البقرة].

{وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ وان يستَغيثُوا يغَاثُوا
بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} [الهف].

{وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر} [الهف:29].

{انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} [التوير].
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{فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم [الرعد:40].

فيف يخالف محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أمر ربه إليه ف محم كتابه فيقول:

إقتباس

[امرت انْ اقَاتل النَّاس حتَّ يشْهدُوا انْ  الَه ا اله وانَّ محمدًا رسول اله ويقيموا الصَةَ ويوتُوا الزكاةَ
[هال َلع مهابسحو مَسا قبِح ا مالَهوماو مهاءدِم ِّنوا ممصكَ علُوا ذَلذَا فَعفَا

أفلا ترون يا قوم حقيقة تطبيق الناموس لشف الأحاديث المذوبة أنّها فعلا كما علّمم اله بأنّم سوف تجدون بينها وبين
محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي
تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ
من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء]، فيف أنّ اله يقول لنبيه ف محم كتابه:

{فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم؟ فيف يخالف النب أمر ربه إليه ف محم كتابه ويقول:

إقتباس

امرت انْ اقَاتل النَّاس حتَّ يشْهدُوا انْ  الَه ا اله وانَّ محمدًا رسول اله ويقيموا الصَةَ ويوتُوا الزكاةَ
هال َلع مهابسحو مَسا قبِح ا مالَهوماو مهاءدِم ِّنوا ممصكَ علُوا ذَلذَا فَعفَا

ولربما يود أحد البقر الذين لا يتفرون من خطباء المنابر الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم بتعليمهم للمسلمين ما يخالف
لمحم كتاب اله ويحسبون أنّهم مهتدون؛ وربما يقاطعن فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان المغرور فها أنا ذا أقيم

:وإليك ما يل ،يا ناصر محمد اليمان ه فسوف أخرس لسانك بالحقنّة نبيه وسة من كتاب العليك الحج

إقتباس

1- صحيح البخاريِ كتاب (الإيمان) باب (فَانْ تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَوا الزكاةَ فَخَلُّوا سبِيلَهم ) برقم
24، حدَّثَنَا عبدُ اله بن محمدٍ الْمسنَدِي قَال: حدَّثَنَا ابو روح الْحرم بن عمارةَ قَال: حدَّثَنَا شُعبةُ عن واقدِ
بن محمدٍ قَال: سمعت ابِ يحدِّث عن ابن عمر انَّ رسول اله قَال:" امرت انْ اقَاتل النَّاس حتَّ يشْهدُوا

مهاءدِم ِّنوا ممصكَ علُوا ذَلذَا فَعاةَ فَاكتُوا الزويةَ وَوا الصيمقيو هال ولسدًا رمحنَّ ماو هال ا لَها  ْنا
." هال َلع مهابسحو مَسا قبِح ا مالَهوماو

(هال ولسدٌ رمحم هال ا لَها  قُولُواي َّتتَالِ النَّاسِ حرِ بِقما) كتاب (الإيمان) باب 2- صحيح مسلم
برقم 30 وحدَّثَنَا ابو الطَّاهرِ وحرملَةُ بن يحي واحمدُ بن عيس قَال :احمدُ حدَّثَنَا وقَال الآخَرانِ اخْبرنَا

ولسنَّ را هرخْبةَ اريرا هبنَّ ابِ ايسالْم نيدُ بعس دّثنح :ابٍ قَالهش ناب نع ونُسي أخبرن: بٍ قَالهو ناب
لاا هنَفْسو الَهم ِّنم مصع هال لاا لَها لا قَال نفَم هال لاا لَها قُولُوا لاي َّتح النَّاس لقَاتنْ اا ترما ":قَال هال

." هال َلع هابسحو قِّهبِح

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ولنّك تجادل المهدي المنتظَر الذي لا يؤمن ببعض التاب
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ويعرض عن بعض كأمثالم، ولسوف آتيك بالبيان الحق لقول اله تعال: {فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ فَخَلُّوا
سبِيلَهم} صدق اله العظيم [التوبة:5].

تاب والمشركين من بعد البراءة فأقام الصلاة وآتة من أهل الم تعلمون علم اليقين أنّه يقصد أنّ من أسلم من أهل مّفإن
الزكاة فخلّوا سبيله ف مة فقد أصبح له الحق ف المسجد الحرام كما للمسلمين لونه من أسلم وأقام الصلاة وآت الزكاة

ياً فقد أصبح منهم، وإنّما حرم اله مة عل المشركين والفار حت لا يقرب بيت اله الحرام إلا المسلمون فقط ليون حصر
هِمامدَ ععب امرجِدَ الْحسوا الْمبقْري ََف سونَ نَجشْرِكا الْمنَّمنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالافرين، تصديقاً لقول اللهم من دون ال
هـٰذَا ۚ وانْ خفْتُم عيلَةً فَسوف يغْنيم اللَّـه من فَضله ان شَاء ۚ انَّ اللَّـه عليم حيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة]، كون
جالْح موالنَّاسِ ي َلا هولسرو اللَّـه نذَانٌ ماو} :ه تعالأ منهم أن يقربوا بيته المعظَّم من بعد عام حجة الوداع، وقال اله تبرال

اكبرِ انَّ اللَّـه برِيء من الْمشْرِكين ورسولُه فَان تُبتُم فَهو خَير لَّم وان تَولَّيتُم فَاعلَموا انَّم غَير معجِزِي اللَّـه وبشِّرِ الَّذِين كفَروا
هِمدَّتم َلا مدَههع هِملَيوا امتدًا فَاحا ملَيوا عرظَاهي لَما وىشَي موكنقُصي لَم ثُم ينشْرِكالْم ندتُّم ماهع الَّذِين ٣﴾ ا﴿ يملذَابٍ ابِع
مدُوا لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انس٤﴾ فَا﴿ ينتَّقالْم بحي نَّ اللَّـها
كل مرصدٍ فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ فَخَلُّوا سبِيلَهم انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٥﴾ وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ

فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولن سبحان رب ما أرحمه! فبرغم أنّ الذي رفض الخروج من مة فانسلخ الأشهر الحرم وهو لم يخرج فقدم المسلمون لقتله
كما أمرهم اله حت ولو كان متعلّقاً بستار العبة غير أنّ اله أمر المؤمنين أنّه إذا استجار بهم أحدُ الذين لم يخرجوا من مة
من المشركين فتوسل إليه أن لا يقتله وسوف يخرج من مة فأمركم اله أن تجيروه وتذكروه بما قاله اله تعال ف محم كتابه
وإن أب أن يتّبع كلام اله ف محم كتابه فلم يأمركم اله بقتله بل أمركم أن تبلّغوه مأمنه فتذهبوا معه بحراسة حت يبتعد عن
مخُذُوهو موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انسفَا} :ه تعالة فتبلغوه مأمنه، وذلك تصديقاً لقول الم

واحصروهم واقْعدُوا لَهم كل مرصدٍ فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ فَخَلُّوا سبِيلَهم انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٥﴾ وانْ احدٌ
من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم

[التوبة].

فما أرحمك يا إله السماوات وما أعظم حمتك كون ذلك الرجل الذي استجار بالمؤمنين أن لا يقتلوه وسوف يرحل من مة
فحين يرى معاملتهم الطيبة فيسمعونه من كلام اله، فإن أب أن يتذكر فمن ثم يعاملونه بالمعاملة الحسنة فيرافقونه ف رحيله
من مة حت يبلّغوه مأمنه بعيداً عن مة، ومن ثم ينظر ذلك الرجل المشرك إل هؤلاء القوم الذين استجار بهم فأجاروه ولم
يقتلوه وأسمعوه من كلام اله ولم يتّبع دينهم ثم لم ينقضوا عليه فيقتلوه بحجة أنّه لم يسمع كلام اله؛ بل رافقوه ف رحيله عن
مة فجعلوا أنفسهم حرساً له حت لا يقتله أحدٌ لونه من المتخلفين عن الرحيل من مة، حت إذا أبلغوه مأمنه بعيداً عن مة
فيقولون له وداعاً، ومن ثم ينظر إليهم ذلك المشرك فيقول: "أشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أن محمداً رسول اله صلّ اله عليه

وآله وسلّم، فقد آمنت بدينم واتّبعت الحق من ربم الذي أمركم أن لا تنقُضوا عهودكم مع أعدائم، وأمركم أن تجيروا
المشركين إن استجاروا بم ثم تسمعونهم كلام اله، وإن أعرضوا فأمركم أن تبلّغوهم مأمنهم كونم قد أجرتموهم، فلم يأمركم

أن ترجعوا عن كلامم بحجة أنّ المشرك لم يسمع كلام اله! فما أرحم الذي أنزل هذا القرآن رحمة للعالمين؛ اله أرحم
الراحمين!".

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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- 10 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
28 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

06:54 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

رد: دعــــوة للنقـــاش ..

بِسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار

وجميع المسلمين إل يوم الدين..

سلام اله عليم أحبت ف اله كافة المسلمين الذين يريدون الحق ولا غير الحق والحق أحق أن يتبع، ومن
كان يريد أن يتبع ويبحث عن الحق فحق عل الحق أن يهديه إل الحق كونه هو الحق. تصديقاً لقول اله

تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم
[العنبوت:69].

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين وأمتهم إن أشهدُ اله وكف باله شهيداً أنم لو تتبعون الإمام ناصر
محمد اليمان اتِّباعاً أعم كونه يقسم باله العظيم أنّ الذي أفتاه أنّه المهدي المنتظَر ثم تصدقوا قسمه

فتتبعوه إنّم إذاً لمن الجاهلين، ولو أنم تُعرضون عن الإمام ناصر محمد اليمان فلم تصدّقوا قسمه بالرؤيا
وحت عدم اتِّباع ناصر محمد اليمان م شيئاً عله لن يحاسباليقين أنّ ال ه شهادة الحقبالمنام فأشهدُ ل
العالمين إلا إذا أقام الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ه ربالمنتظَر خليفة ال لو كان هو حقاً المهدي

عليم الحجة بسلطان العلم من رب العالمين لا شكّ ولا ريب، فإذا أعرضتم عن دعوة الإمام ناصر محمد
اليمان واتِّباعه بعدما أقام عليم حجة سلطان العلم من آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم
من محم القرآن العظيم فإن أعرضتم عن اتِّباع آيات التاب فإن ابشركم بعذابٍ أليم من رب العالمين.
كون اله لن يحاسبم لماذا لم تصدقوا ناصر محمد اليمان كون ناصر محمد لن يبعثه اله بتاب جديد

حت تذِّبوه أو تصدقوه ولنم إذا كذبتم سلطان العلم الذي يحاجم به الإمام ناصر محمد اليمان فإنّم لم
مات فنات المحالعالمين وجحدتم بآياته البي ه ربلام البل كذّبتم ب لام ناصر محمد اليمانذبوا بت
محم كتابه لعالمم وجاهلم حجة اله عليم وما يفر أو يعرض عما جاء فيها إلا الفاسقون. تصديقاً
لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم

[البقرة].
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ولربما يود أحد السائلين أن يقاطع الإمام ناصر محمد اليمان ويقول: "يا ناصر محمد اليمان إنّ من
الجاهلين ف العلم ولست من علماء الأمة ولنك تقول أنك تجادل بآيات التاب البينات لعالمم وجاهلم،
وبما أنّك أنرت عذاب القبر ونفيت أنّه يون ف حفرة السوءة ف المقابر بأرض البشر وتقول أنّ العذاب

عل النفس من دون الجسد وأنّ الفار يتعذبون ف النار ف الفضاء الون بين السماء والأرض ف كوكب
النار وبما أنّ من الجاهلين فأنا أريدُ من ناصر محمد اليمان أن يثبت أولا حقيقة الإسراء بمحمد رسول اله

صل اله عليه وآله وسلم وهل اطّلع حقاً عل أهل النار وهل اطّلع حقاً عل أهل الجنة ليلة الإسراء
والمعراج؟". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم: [اطلعت ف الجنة فرأيت أكثر أهلها الفقراء، واطلعت ف النار فرأيت أكثر أهلها النساء]. صدق محمدٌ
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

فهذا يعن أنّ اله قد أطلع رسوله ليلة الإسراء والمعراج، فاطَّلع عل من ف النار من الأمم المعرضين عن
.هم وذلك الحديث هو الحقمن رب أهل الجنة من الأمم الذين اتَّبعوا الحق هم، واطَّلع علمن رب دعوة الحق
تصديقاً لوعد اله لرسوله بالحق عل أن يريه النار ومن فيها من الأمم الذين كذبوا بالحق من ربهم كمثل

قوم نوح عليه الصلاة والسلام ومن بعدهم. وقال اله تعال: {مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا فَلَم يجِدُوا
لَهم من دونِ اللَّـه انصارا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [نوح].

فذلك هو العذاب البرزخ للفار من بعد هلاكهم من قبل قيام الساعة. تصديقاً لقول اله تعال: {وحاق بِآلِ
فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ۖ ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ

الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فقد رآهم محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يتعذبون ف نار جهنم رأي العين ف ليلة اسري به
بقدرة اله ليريه من آيات ربه البرى ومنها النار البرى الت وعد بها الافرين ومنها الجنة الت وعد بها

الشاكرين. تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم
[المؤمنون].

فقد شاهد النار وما قد ادخل فيها من الفار، وشاهد الجنة وما قد ادخل فيها من الأبرار، وشاهد ف الجنة
جميع الأنبياء والمرسلين من أولهم إل رسول اله المسيح عيس بن مريم، كون أنفسهم ف الجنة عند مليكٍ
مقتدرٍ، وقابلهم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وعانقهم جميعاً، وكان الذي يعرف بهم النب هو
رسول اله جبريل عليهم الصلاة والسلام، ومن ثم خاطب اله سبحانه رسوله عليه الصلاة والسلام من وراء

الحجاب وقال له ذات قولٍ قاله له من قبل رسوله جبريل عليه الصلاة والسلام، وقال اله تعال لنبيه من
نم ونَنَت ٩٤﴾ و﴿ تَرِينمالْم نم ونَنَت ََكَ فبن رم كَ الحقاءه: {لَقَدْ جوراء الحجاب يا محمد رسول ال
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الَّذِين كذَّبوا بِآياتِ اللَّـه فَتَونَ من الْخَاسرِين ﴿٩٥﴾ انَّ الَّذِين حقَّت علَيهِم كلمت ربكَ  يومنُونَ ﴿٩٦﴾
ولَو جاءتْهم كل آية حتَّ يرۇا الْعذَاب اليم ﴿٩٧﴾} [يونس].

{واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم
[الزخرف].

كون محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم قابل رسل اله جميعاً ليلة المعراج إل جنة المأوى عند
مليك مقتدر ومن ثم جاء التصديق عل الواقع الحقيق. لقول اله تعال: {واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من

رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ومن ثم استحيا محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم من ربه من شه ف الحق فقد أراه اله من آيات
ربه البرى وخر ساجداً له أمام عرشه العظيم، وخر وراءه كافة الأنبياء والمرسلين ساجدين لرب العالمين،
وخر وراءهم جميع أتباعهم من المقربين عند رب العالمين، وخر وراءهم جميع المقربين من ملائة الرحمن

بالملأ الأعل، ومن ثم خر وراءهم ثمانية هم من أضخم خلق اله من العبيد وهم حملة العرش العظيم
فسبحوا لربهم ما شاء اله ومن ثم رفع رأسه محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فاستدار نحو

الساجدين بعد أن رفعوا رؤوسهم فألق إليهم بالسؤال ليس إلا تنفيذاً لأمر ربه وقال: اجعل الرحمن من دونه
آلهة يعبدون؟ فرد عليه كافة الرسل من رب العالمين وقالوا: سبحان اله العظيم وكف باله شهيداً بيننا

وبين المشركين فلم نقل لهم إلا ما أمرنا اله ان نقول لهم: {انِ اُعبدُوا اله واجتَنبوا الطَّاغُوت} [النحل:36].

{اعبدُواْ اله ما لَم من الَـه غَيره} [الأعراف:59].

فقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: {وانَاْ معم من الشَّاهدِين} [آل عمران:81].

ويا معشر المسلمين حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، وما كان للحق أن يتبع أهواءكم، كونم لا تتبعون
تَدِينهالْم ننَا ما امذًا وا لَلْتقَدْ ض ۙ مكاءوها تَّبِعا  م: {قُلم ما قيل لأمثالم. وأقول لمن رب نة الحقالبي
الحق قُصي ۖ لَّـهل ا منِ الْحا ۚ جِلُونَ بِهتَعا تَسندِي ما عم ۚ تُم بِهذَّبكو بن رم نَةيب َلع ِّنا ٥٦﴾ قُل﴿

وهو خَير الْفَاصلين ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

نة الحق؟ ويقصد القرآن البي{تُم بِهذَّبكو بن رم نَةيب َلع ِّنا قُل} :ه تعاللقول ال فهل تعلمون البيان الحق
لم من ربم ولن أكثركم للحق كارهون، وما يريدون إلا أن يتبعوا أهواءهم مهما كانت مخالفةً لمحم

آيات التاب البينات لعالمم وجاهلم فلن يتبعها بل سوف يتبع ما خالفها من افتراء الطاغوت وأولئك هم
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نونَ مَفَت اتِ اللَّـهوا بِآيذَّبك الَّذِين نم ونَنَت و} :ه تعالذبون بآيات ربهم. وقال الالخاسرون الم
الْخَاسرِين ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [يونس].

م كتاب فمح النار قبل عذاب يوم الحساب ف عن العذاب الآخر ف ه تعالسبيل المثال فتوى ال وعل
ذُوقُوهـٰذَا فَلْي٥٦﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿٥٥﴾ جم لَشَر ينلطَّاغنَّ لاـٰذَا ۚ وه} :ه تعالقول ال
حميم وغَساق ﴿٥٧﴾ وآخَر من شَله ازْواج ﴿٥٨﴾ هـٰذَا فَوج مقْتَحم معم ۖ  مرحبا بِهِم ۚ انَّهم صالُو

النَّارِ ﴿٥٩﴾ قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم ۖ انتُم قَدَّمتُموه لَنَا ۖ فَبِىس الْقَرار ﴿٦٠﴾ قَالُوا ربنَا من قَدَّم لَنَا هـٰذَا
فَزِده عذَابا ضعفًا ف النَّارِ ﴿٦١﴾ وقَالُوا ما لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿٦٢﴾ اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا

ا لَـٰها نا ممو ۖ نذِرنَا ما انَّما النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰل٦٣﴾ ا﴿ ارصبا منْهع زَاغَت ما
﴾٦٧﴿ يمظع انَب وه ٦٦﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦٥﴾ ر﴿ اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه
انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالملأ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

:ه تعالقول ال برى فالقبر لقد وجدوا معضلةً ك أنه ف ن المفسرين أصحاب عقيدة العذاب البرزخول
{ما كانَ ل من علْم بِالملأ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ} صدق اله العظيم، كونها من آيات التاب المحمات؛
كونه يتلم عن تخاصم أهل النار ف العذاب الآخر غير عذابهم ف يوم الحساب فإن قالوا للمسلمين: {انَّ

ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم، فسوف يقول لهم عامة المسلمين ألستم تعلّموننا أن
؟ إذاً فالعذاب الآخر غير عذاب يوم الحساب هو فون القبر الملأ الأعليف يالقبر ف ف العذاب البرزخ

النار وليس ف القبر كما جعلتمونا نعتقد.
ومن ثم ما كان من المفسرين الذين لا يريدون إلا أن يتبعوا أحاديث السنة فقط حت ولو كانت مخالفة

لمحم القرآن العظيم فما كان منهم إلا أن يحرفوا كلام اله عن مواضعه المقصودة إذا واجهتهم آية محمة
ف التاب فانظروا لتحريفهم لهذه الآية المحمة فحرفوها عن طريق التفسير الباطل التفسير لقول اله

تعال: {انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾}.

إقتباس

تفسير آية 38:69
قوله تعال : " ما كان ل من علم بالملأ الأعل إذ يختصمون " الملأ الأعل هم الملائة ف قول ابن

عباس و السدي اختصموا ف أمر آدم حين خلق فـ " قالوا أتجعل فيها من يفسد فيها " [ البقرة : 30 ].
وقال إبليس : " أنا خير منه " وف هذا بيان محمداً صل اله عليه وسلم أخبر عن قصة آدم وغيره، وذلك

لا يتصور إلا بتأييد إله، فقد قامت المعجزة عل صدقة، فما بالهم أعرضوا عن تدبر القرآن ليعرفوا
صدقه، ولهذا وصل قوله بقوله : " قل هو نبأ عظيم * أنتم عنه معرضون ". " وقول ثان رواه أبو الأشهب
فقال يا محمد فيم اختم الملأ الأعل رب ه عليه وسلم : سألنال ه صلعن الحسن قال : قال رسول ال
قلت ف الفارات والدرجات قال وما الفارات قلت المش عل الأقدام إل الجماعات واسباغ الوضوء
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ف السبرات والتعقيب ف المساجد بانتظار الصلاة بعد الصلاة قال وما الدرجات قلت : إفشاء اللام
وإطعام الطعام والصلاة بالليل والناس نيام " خرجه الترمذي بمعناه عن ابن عباس، وقال فيه حديث
ف كتاب الأسن ماله فغريب. وعن معاذ بن جبل أيضاً وقال حديث حسن صحيح. وقد كتبناه ب
إل المش يس > القول ف > ف ه. وقد مضاله والحمد لوأوضحنا إش ،ه الحسنشرح أسماء ال
> ة والضمير فالملائ فر السيئات، وترفع الدرجات. وقيل : الملأ الأعلالمساجد، وأن الخُطا ت

ه، ومن قال آلهة تعبد. وقيل : الملأ الأعلة بنات القول من قال منهم الملائ يختصمون > لفرقتين. يعن
ها هنا قريش، يعن اختصامهم فيما بينهم سراً، فأطلع اله نبيه عل ذلك

انته التفسير الباطل الذي أرادوا به تحريف هذه الآية المحمة الت تشف حقيقة افتراء عذاب القبر فتبين
أنّ العذاب الآخر البرزخ من قبل يوم الحساب هو ف النار وليس ف القبر. وقال اله تعال: {هـٰذَا ۚ وانَّ
آخَر٥٧﴾ و﴿ اقغَسو يممح ذُوقُوهـٰذَا فَلْي٥٦﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿٥٥﴾ جم لَشَر ينلطَّاغل
 نتُما لالُو النَّارِ ﴿٥٩﴾ قَالُوا بص منَّها ۚ ا بِهِمبحرم  ۖ معم مقْتَحم جـٰذَا فَو٥٨﴾ ه﴿ اجزْوا هلَن شم

مرحبا بِم ۖ انتُم قَدَّمتُموه لَنَا ۖ فَبِىس الْقَرار ﴿٦٠﴾ قَالُوا ربنَا من قَدَّم لَنَا هـٰذَا فَزِده عذَابا ضعفًا ف النَّارِ
ارصبا منْهع زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاهارِ ﴿٦٢﴾ اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا م٦١﴾ و﴿

﴾٦٥﴿ اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه ا لَـٰها نا ممو ۖ نذِرنَا ما انَّما النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰل٦٣﴾ ا﴿
رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما الْعزِيز الْغَفَّار ﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ

﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالملأ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

فيا سبحان رب أفلا يعلمون أنهم ولو أفلتوا من فرية عذاب القبر المفترى الت تنفيه هذه الآيات كونها تؤكد
أن العذاب الآخر هو ف النار وليس ف القبر، فإن أفلتوا من هذه الآيات المحمات فسوف تواجههم آيات
أخرى تُؤكد بيان العذاب الآخر من بعد الموت أنه ف النار وذلك ف موضع آخر ف الفتوى عن قوم نوح

بعد أن أغرقهم اله مباشرةً فأين ذهبوا؟ وتجدوا الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {مما
خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ اله انصارا} صدق اله العظيم [نوح:25].

تاب فم المح ه فأين ذهبوا؟ وتجدون الجواب فوكذلك الفتوى عن قوم فرعون من بعد أن أغرقهم ال
تَقُوم مويا ۖ ويشعا وا غُدُوهلَيونَ عضرعي ذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّارالْع وءنَ سوعربِآلِ ف اقحو} :ه تعالقول ال

الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ولم نجد ف كتاب اله من بعد الموت داراً إلا الجنة أو النار ونعوذُ باله من عذاب النار ولم نجد الإعاذة من
عذاب القبر ف محم الذكر، وقال اله تعال: {ربنَا آتنَا ف الدُّنْيا حسنَةً وف الآخرة حسنَةً وقنَا عذَاب النَّارِ}

صدق اله العظيم [البقرة:201].
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ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، باله عليم إن كنتم تعقلون فهل ترون الحق والباطل المفترى أم إنم لا
تستطيعون التمييز بين الظلمات والنور؟ ألا واله الذي لا إله غيره إن الفرق بين بيان الإمام المهدي المنتظَر
لذكر اله المحفوظ من التحريف وبين ما يخالفه من التفاسير الباطلة للذين يقولون عل اله ما لا يعلمون

هو كالفرق بين الظلمات والنور.

ألا واله الذي لا إله غيره لن يجعل اله لم نوراً لتبصروا به الحق فتميزوا به بين الحق والباطل حت تتقوا
اله يا معشر علماء الأمة فتعصوا أمر الشيطان وتطيعوا أمر الرحمن ثم يجعل اله لم نوراً لتفرقوا به بين

الحق والباطل ومن لم يجعل اله له نوراً فما له من نور.

ولربما يود أحد علماء الأمة أن يقاطع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ويقول: "احترم نفسك يا ناصر
محمد اليمان فيف تصف علماء الأمة أنهم أطاعوا أمر الشيطان وعصوا أمر الرحمن؟". ثم يرد عليهم

ناصر محمد اليمان وأقول: فأما كيف أنم أطعتم أمر الشيطان فذلك كونم قلتم عل اله ما لا تعلمون علم
اليقين أنه الحق من ربم ومن ثم يقول أحدكم فإن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان. ثم
يقول لم ناصر محمد اليمان: ولن ذلك أمر الشيطان أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون أنه الحق من ربم.

وقال اله تعال: {انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله
العظيم [البقرة].

الْفَقْر مدُكعطَانُ يالشَّي} :ه تعالم كتابه. وقال المح مناقضاً لأمر الرحمن ف ن أمر الشيطان دائماً يأتول
ويامركم بِالْفَحشَاء ۖ واللَّـه يعدُكم مغْفرةً منْه وفَضً ۗ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٦٨﴾} [البقرة].

وقال اله تعال: {قُل انَّما حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ الْحق وان تُشْرِكوا
بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

إذاً يا قوم إنّ القول عل اله ف دينه ما لا تعلمون علم اليقين أنه الحق من ربم فذلك محرم عليم يا معشر
علماء الدين حت لا تضلوا أنفسم وتضلوا أمتم كون سلطان العلم الذي يفتقد سلطان العلم البين من اله
فهو يحتمل الصح ويحتمل الخطأ فذلك هو الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً. تصديقاً لقول اله تعال: {وما

يتَّبِع اكثَرهم ا ظَنا ۚ انَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا} [يونس:36].

ا منْ هاو الظَّن ونَ اتَّبِعن يا ۚ اللَّـه بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم ثَركا عن تُطاو} :ه تعالوقال ال
يخْرصونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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وبما أنّ الإمام ناصر محمد اليمان لا يتبع الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؛ بل تجدونن واثقاً ثقةً مطلقةً
أن لا أنطق لم بسلطان العلم إلا بالحق لا شكّ ولا ريب، ولذلك تجدونن دائماً أعلن لم بالنصر ف الحوار
من قبل الحوار كون أعلم علم اليقين أنّ الحق هو مع كون أجادلم بسلطان العلم البين من محم كتاب

فيأب به الإمام المهدي ناصر محمد اليمان م لا يزيغ عن سلطان العلم الذي يحاجم وجاهلمه لعالال
أم نمات هتاب المحم بآيات الكون الإمام المهدي يجادل ،قلبه زيغٌ عن الحق اتِّباعه إلا من كان ف

التاب لا يزيغ عما جاء فيهن إلا من كان ف قلبه زيغ عن الحق فونوا عل ذلك من الشاهدين، كون الإمام
المهدي المنتظَر سوف ينسف عقائد الباطل المخالفة لمحم الذِّكر نسفاً فأطهر السنة النبوية تطهيراً من

الأحاديث والروايات المفتراة حت نعيدكم إل منهاج النبوة الأول كتاب اله وسنة رسوله الحق نور عل نورٍ
وشفاء لما ف الصدور فهلموا لحوار المهدي المنتظَر من قبل الظهور أم تريدون المهدي المنتظَر يظهر لم
ف المسجد الحرام للبيعة من قبل الحوار؟ وأعوذُ باله أن أكون كمثل جهيمان من الجاهلين المفترين؛ بل
م المهدية ومن بعد الاعتراف والتصديق يظهر لون من قبل الظهور عبر هذه الوسيلة العالميالحوار ي

المنتظَر عند البيت العتيق.

فلنفرض أنّ الإمام المهدي يتبع أهواءكم ف معتقداتم الباطلة فيظهر لم ف المسجد الحرام للبيعة من قبل
الحوار فجأة هو وأنصاره عل ميعاد ف المسجد الحرام، فماذا سوف يحدث؟ فمن المؤكد أن تُثار الفتنة

مباشرةً بين المهدي المنتظَر والحرس الم فتُسفك الدماء ف بيت اله، ونعوذُ باله أن أتبع أهواءكم يا من
يتبعون أحاديث ورواياتٍ ما ليس لهم به علم أنه الحق من ربهم وه تخالف لمحم كتاب اله وتخالف

للعقل والمنطق، أفلا تعلمون أنّ اله سوف يسألم عن عقولم ‐ يا من تقتفون الأثر ف الأحاديث بما ليس
لم به علم أنه الحق من ربم ف محم الذكر ‐ إنّه سوف يسألم عن عقولم يا من لا تتفرون وتتبعون ما
ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالوقال ال .وجدتم عليه آباءكم اتباعاً أعم

كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وما جئت إل الرابطة العلمية العالمية الهاشمية لحوار أب حمزة المصري بل لحوار علماء المسلمين
المتقين الذين لا يخافون ف الحق لومة لائم الذين إن تبين لهم الحق من ربهم لم تأخذهم العزة بالإثم، وأما
الذين تأخذهم العزة بالإثم فحسبهم جهنم وبئس المهاد. وليس ذلك استباراً عن حوار أب حمزة المصري
ولن يا أحبت ف اله إنّ هذا الرجل قد آذى المهدي المنتظَر أذًى كبيراً ويفتري عليه زوراً وبهتاناً عظيماً
ويطعن ف عرضه ويصفه أنه ساحر يتبول عل كتاب القرآن العظيم! وتجدون تلك الفتوى ف موقعه. ومن
ثم يظهر أنه من أهل السنة والجماعة وهو ليس منهم ف شء ولو كان منهم لما آذى المهدي المنتظَر ولما
حاول أن يدمر موقع المهدي المنتظَر الملء بالقرآن العظيم فلم يحترم كلام اله الذي يملأ موقع الإمام

ناصر محمد اليمان بغض النظر عن ناصر محمد اليمان أصدق أم كان من الاذبين، كون ناصر محمد
اليمان إن يكُ كاذباً فعليه كذبه ولن أبا حمزة المصري يحارب اله ورسوله كونه يصدّ عن اتباع آيات
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﴾٩٤﴿ تَرِينمالْم نم ونَنَت ََكَ فبن رم كَ الحقاءلَقَدْ ج} :ه تعالتاب صدوداً كبيراً، أفلا يتذكر قول الال
 َكبر تملك هِملَيع قَّتح نَّ الَّذِين٩٥﴾ ا﴿ رِينالْخَاس نونَ مَفَت اتِ اللَّـهوا بِآيذَّبك الَّذِين نم ونَنَت و

يومنُونَ ﴿٩٦﴾ ولَو جاءتْهم كل آية حتَّ يرۇا الْعذَاب اليم ﴿٩٧﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وأما كيف يتبين لم إعراضه عن اتباع آيات التاب المحمات فسوف تجدون أنه لن يأخذ سلطان علم
الإمام ناصر محمد اليمان الذي يحاج به من القرآن ثم يأت له بالبيان الأحسن تفسيراً كونه يعلم أنه لا
يستطيع، فسلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان هو من آيات التاب المحمات البينات لعالمم
وجاهلم؛ بل سوف تجدونه يعرض عنها وكأنه لم يسمعها ولم يقرأها ف بيان ناصر محمد اليمان ثم

لا يزلن بحاجة تاب المتشابهات اللاتقلب وذات الموضوع أو بآيات ال بحديثٍ آخر ليس ف يجادلن
ويتبع المتشابه كون ف ا جاء فيهنتاب فيزيغ عمال أم ننات همات البيتاب المحللتأويل ويذر آيات ال

قلبه زيغٌ عن الحق المحم ف البين ف كتاب اله.

ثم نقول يا أبا حمزة المصري لقد أضعت وقتنا كثيراً فإن لا تزال تصدّ عن اتباع الذكر فتعال ل أعلمك
كيف تستطيع أن تغلب الإمام ناصر محمد اليمان فتثبت عذاب القبر، فعليك أن تأت لنا بتأويل آيات

التاب المحمات ف قلب وذات الموضوع الت تفت أنّ عذاب الفار البرزخ هم ف النار جميعاً وليسوا
ونِ اللَّـهن دم مجِدُوا لَهي ا فَلَملُوا نَارخدغْرِقُوا فَاا هِماتيىا خَطمم} :ه تعالالقبر. تصديقاً لقول ال أشتاتاً ف

انصارا ﴿٢٥﴾} [نوح].

تَقُوم مويا ۖ ويشعا وا غُدُوهلَيونَ عضرعي ذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّارالْع وءنَ سوعربِآلِ ف اقحو} :ه تعالوقال ال
الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

اقغَسو يممح ذُوقُوهـٰذَا فَلْي٥٦﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿٥٥﴾ جم لَشَر ينلطَّاغنَّ لاـٰذَا ۚ وه}
﴿٥٧﴾ وآخَر من شَله ازْواج ﴿٥٨﴾ هـٰذَا فَوج مقْتَحم معم ۖ  مرحبا بِهِم ۚ انَّهم صالُو النَّارِ ﴿٥٩﴾

قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم ۖ انتُم قَدَّمتُموه لَنَا ۖ فَبِىس الْقَرار ﴿٦٠﴾ قَالُوا ربنَا من قَدَّم لَنَا هـٰذَا فَزِده عذَابا
زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاهارِ ﴿٦٢﴾ اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا مالنَّارِ ﴿٦١﴾ و فًا فعض
عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾ انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر ۖ وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ
نْهع نتُم٦٧﴾ ا﴿ يمظع انَب وه ٦٦﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦٥﴾ ر﴿ ارالْقَه

معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالملأ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

وأما الذين كانوا ف نظرهم أشراراً قاموا بقتلهم بسبب أنهم اتبعوا الحق من ربهم وصبأوا عن آلهتهم ولنهم
لم يجدونهم أمامهم ف النار مع الفار، وقالوا: {وقَالُوا ما لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿٦٢﴾
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اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم [ص].

والجواب عليهم تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {و تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اللَّـه امواتًا ۚ
نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري هِمبندَ رع اءيحا لب
رجا يعضي  نَّ اللَّـهاو لفَضو اللَّـه نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿١٧٠﴾ يزحي مه و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف

رجا ااتَّقَوو منْهنُوا مسحا لَّذِينل ۚ حالْقَر مهابصا ادِ معن بولِ مسالرو لَّـهوا لابتَجاس ١٧١﴾ الَّذِين﴿ يننموالْم
نَا اللَّـهبسقَالُوا حانًا ويما مهادفَز مهفَاخْشَو مَوا لعمقَدْ ج نَّ النَّاسا النَّاس ملَه قَال ١٧٢﴾ الَّذِين﴿ يمظع
ونعم الْوكيل ﴿١٧٣﴾ فَانقَلَبوا بِنعمة من اللَّـه وفَضل لَّم يمسسهم سوء واتَّبعوا رِضوانَ اللَّـه ۗ واللَّـه ذُو

فَضل عظيم﴿١٧٤﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فأولئك من الذين لم يجدهم الفار ف النار أمامهم كونهم قد قتلوهم من قبل أن يهلهم اله ولنهم لم
يجدوهم أمامهم ف نار جهنم ولذلك قالوا: {وقَالُوا ما لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿٦٢﴾

اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم [ص].

كمثل رجل من أقص المدينة يسع: {واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ
ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما فَعززْنَا بِثَالثٍ فَقَالُوا انَّا الَيم مرسلُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا ما انتُم ا بشَر مثْلُنَا وما
نَا الَيا عملُونَ ﴿١٦﴾ وسرلَم ملَينَّا اا لَمعنَا يبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا رذِبَت ا نتُمنْ اا ءَن شم ـٰنمحالر لنزا

الْبَغُ الْمبِين ﴿١٧﴾ قَالُوا انَّا تَطَيرنَا بِم ۖ لَئن لَّم تَنتَهوا لَنَرجمنَّم ولَيمسنَّم منَّا عذَاب اليم ﴿١٨﴾ قَالُوا
ما قَوي قَال عسي لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم مقَو نتُما لتُم ۚ برن ذُكئا ۚ معم مكرطَائ
هلَياو ندُ الَّذِي فَطَربعا  ا لمتَدُونَ ﴿٢١﴾ وهم مها ورجا مُلاسي  نوا م٢٠﴾ اتَّبِع﴿ ينلسروا الْماتَّبِع
تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ الرحمـٰن بِضر  تُغْن عنِّ شَفَاعتُهم شَيىا و ينقذُونِ ﴿٢٣﴾
مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنا

نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي
السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم

[يس].

ولن قومه لن يجدوه أمامهم ف نار جهنم كونه بعد أن قتله قومه قيل له مباشرةً: {قيل ادخُل الْجنَّةَ ۖ قَال يا
لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾ وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من
جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾} صدق اله

العظيم، ولذلك لن يجده قومه ف النار بعد أن أهلهم اله من بعده فذلك ما يقصده الفار بقولهم: {وقَالُوا ما
لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿٦٢﴾ اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾ انَّ ذَٰلكَ
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لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر ۖ وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ الْقَهار ﴿٦٥﴾ رب السماواتِ
نم انَ لا كونَ ﴿٦٨﴾ مرِضعم نْهع نتُم٦٧﴾ ا﴿ يمظع انَب وه ٦٦﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ وراو

علْم بِالملأ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

ألا واله لا تستطيع أن تغلب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت تأت بتأويل لقول اله تعال: {انَّ ذَٰلكَ
لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر ۖ وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ الْقَهار ﴿٦٥﴾ رب السماواتِ
نم انَ لا كونَ ﴿٦٨﴾ مرِضعم نْهع نتُم٦٧﴾ ا﴿ يمظع انَب وه ٦٦﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ وراو

علْم بِالملأ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

وسؤال المهدي المنتظَر إل أب حمزة من مصر فمن هم المختصمون ف هذه الآيات فهل هم ملائة
الرحمن المقربون كما تزعمون أم إنّهم أصحاب النار؟ ثم نتف بالرد المحم من اله الواحد القهار بالحم

مه العظيم. فلصدق ال {﴾النَّارِ ﴿٦٤ لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰلا} :ه تعالبين المختلفين. وقال ال الحق
تُحرفون كلام اله عن مواضعه المقصودة يا أبا حمزة ألدّ أعداء المهدي المنتظَر؟ ألا واله لا يزيدك البيان

.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان بر وتستغفر فتتبع المهديتذر ال رجسك حت للذِّكر إلا رجساً إل الحق

وأما شروطك الت تمليها عل الإدارة الهاشمية فلا دخل لنا بها حت أقنعهم وليس لنا شرط عليهم إلا أن
حت ة المشهورين واحداً تلو الآخر مع الإمام ناصر محمد اليمانتيحوا المجال لحوار أحد علماء الأمي
نه يظهر لنا ولة بالإثم، ولولن تأخذهم العز فلن تأخذن الحق أو يهديهم إل يهدوا ناصر محمد اليمان
الشيطان الرجيم ل يحول بين المهدي المنتظَر وبين الحوار مع علماء المسلمين، ولن لا مشلة يا

أرى البيان الحق برغم أنّن المنتظَر عن حوارك لعلك تتذكر أو تخش بر المهديمحمود أبا حمزة فلن يست
للذِّكر لا يزيدك إلا رجساً إل رجسك كونك تصدّ عن اتباع الذكر صدوداً كبيراً.

وأما الذين تفتنهم من المشرفين ف المواقع الإسلامية للحوار فتفتري علينا زوراً وبهتاناً لم نقله حت تجبرهم
لحذف بيان المهدي المنتظَر للحوار ومن ثم يقول لهم المهدي المنتظَر تذكروا قول اله تعال ف محم
لْتُما فَعم َلوا عبِحفَتُص الَةها بِجموا قَويبن تُصنُوا ايفَتَب ابِنَب قفَاس مكاءن جنُوا اآم ا الَّذِينهيا االذِّكر: {ي

نَادِمين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الحجرات].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
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